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ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Удары по Одессе, Львову и Николаеву против ударов по Донецку: 

как правильно демонстрировать двойные стандарты,
• Выступление Путина в госпитале Вишневского: Украина нам не 

враг, а с Западом мы разберемся,
• Дед Мороз не дарит подарков таким плохим мальчикам, как иуда 

Зеленский,
• Третья Мировая война неизбежна,
• В Челябинске взбесившиеся дети мигрантов с битами напали на 

бойцов СВО с женами,
• До победы в медиа еще далеко как до луны

Филолог в засаде
Из сообщения от хорошего товарища: «Поздравляю с наступившим 

две тысячи, блять, двадцать четвёртым годом. Кроме терпения желать 
ничего не буду».

Актуально, чё... Самое оно. Я бы, знаете, добавил ещё для всех при-
частных, по классике столетней давности: «Если смерти - то мгновен-
ной, если раны - небольшой». Ну а про «скорую победу», разумеется, 
добавлять не буду, ибо...

В общем, дорогие товарищи, пренебречь, вальсируем)) Таки с на-
ступившим!

Царьград ТВ
💥💥💥Русские терпят, но недолго. И предел терпения уже близок. Взры-

вы раздались ночью в Николаеве и Одессе на юге Украины. Воздуш-
ная тревога объявлена в Днепропетровской, Николаевской, Одесской 
и Харьковской областях.

WarGonzo
А теперь возвращаемся в суровую реальность. Сразу после полуно-

чи украинские неонацисты нанесли массированный удар сразу по не-
скольким районам Донецка, в том числе и по центральному – Воро-
шиловскому. 

Сообщается о множественных возгораниях. В зданиях выбиты окна. 
Есть погибшие и раненые.

Логика Маркова
В минуты наступления нового года в Москве и Донбассе ВСУ нанес-

ли массовый ракетный удар по центру Донецка. Да. Нам противосто-
ит какое то демонстративное открытое наглое Зло. Россия по сравне-
нию с украинской хунтой и Западом за спиной хунты это явное чистое 
Добро.

https://t.me/philologist_zov/762
https://t.me/tsargradtv/66825
https://t.me/wargonzo/17340
https://t.me/logikamarkova/9685
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Димитриев 
Чтоб вы понимали, в Одес-

се была воздушная тревога 
практически в момент празд-
нования. И шахеды.

Два майора
Донецк, Токмак, приграни-

чье. 
Озлобленный нацист ведёт 

огонь. 
Мы убьем вас всех, мрази.

BRIEF
Взрывы раздались ночью 

в Николаеве и Одессе на юге 
Украины. Об этом сообщили 
агентство РБК-Украина и изда-

ние «Зеркало недели». Подробности не приводятся. Местные власти 
ситуацию не комментировали. В настоящее время воздушная тревога 
объявлена в Днепропетровской, Николаевской, Одесской и Харьков-
ской областях.

Сладков +
ВСУ. КРОВАВАЯ ТРАДИЦИЯ. ДОНЕЦК ПОД МАССИРОВАННЫМ ОБ-

СТРЕЛОМ
Противник бьет по центру столицы ДНР. Против артиллерии ПВО 

бессильна. Комментировать бессмысленно, мы и так все всё понима-
ем — равный ответ ничего не даст. 

Два майора
Одесса, Ильичевск
Продолжают работать «Герани».

Политика Страны
Последствия прилета по гостинице «Донбасс Палас» в центре До-

нецка.
Судя по видео, обстрел случился в разгар новогоднего банкета.

Два майора
Граждане нацисты, дальше будет хуже. Для вас.

Сладков +
У нас, репортеров, опять потери. Предварительно один погибший, 

https://t.me/russ_orientalist/16516
https://t.me/dva_majors/32035
https://t.me/rusbrief/187688
https://t.me/Sladkov_plus/9444
https://t.me/dva_majors/32040
https://t.me/stranaua/137954
https://t.me/dva_majors/32042
https://t.me/Sladkov_plus/9445
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один раненый. Прямо в центре Донецка. Войск там нет и не было.

Русский инженер
Да, это было ожидаемо. Наглядно видно с кем мы сражаемся.
Но отставить сопли.
Слава России💥

Два майора
Одесса
Крайне плотно по области сегодня работали «Герани». На видео - 

бездумная работа ПВО Украины по целям над жилыми массивами.
Для нацистов главное - сохранить склады с западной помощью и 

места размещения наёмников (таки 10 тыс у.е. за труп).
Вывод военных объектов за пределы мирных городов не предус-

матривается. Да и дальнейшую оборону ВСУ строят вокруг еще совет-
ских застроек. 

Русский тарантас
Когда шаровары полны дерьма, когда не знаешь что делать и как 

отомстить - бей по Донецку, по площадям и по центру. Попали в дом, 
где я жил несколько лет - на Пушкина 25, с ужасом смотрел видео из 
двора. На месте, где всегда ставил машину - обломки железа, стекло... 
В доме-то и так, с фасада половина фанерок и пеноплекс. А дом на 
«Золотой миле», рядом Донбасс-Палас. Ночью там погиб известный 
военкор. Кто - пока не сообщают, но сердце подсказывает страшное. 
Пока помалкиваю, жду, когда сообщат официально.

Обыкновенный царизм
Во Львове русским ракетным ударом уничтожен музей сельского 

нациста Шухевича. 
Как говорится, с Новым годом, хохлы!
Слава России!

Норин
К выносу музея одного там унтерхерфюрера
1. Категорически приветствую идею спалить заведение ночью, ког-

да внутри никого нет. Все-таки даже зерги - живой организм, и раз уж 
решили символически дать поджопник, то без битья по гражданским. 

2. Это наглядно цена рассказам про то, как ППО працюе, и все сби-
вает - в кои веки наши захотели не ехать, а шашечки - в смысле, реаль-
но уработать не склад или казарму, про которые можно с невинным 
лицом сказать «А ничего не было», а символический объект - его ура-
ботали. У наших чаще проблемы с разведкой и ЦУ. Но вот что летит, 
то, как видим, часто долетает куда послали.

https://t.me/rusengineer/2410
https://t.me/dva_majors/32046
https://t.me/DmitriySteshin/9741
https://t.me/ordinaryczarizm/3345
https://t.me/norinea/1961
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Захар Прилепин
Во Львове обломки сбитого российского дрона, летевшего по со-

всем другим делам, упали на здание музея Шухевича.
Музей сгорел. 
Хорошо сбили. Благодарим.

Рыбарь
💥💥💥💥 Этой ночью ВС РФ нанесли удары по целям в Львовской обла-

сти, одной из которых стал дом-музей Романа Шухевича — одиозного 
немецкого коллаборациониста и последнего командующего «Украин-
ской повстанческой армией».

После точного попадания «Герани» возник пожар, в результате чего 
объект был уничтожен: от здания остались куски стен, остальное пол-
ностью сгорело.

К слову, произошло это как раз в день рождения Степана Бандеры 
— другого нацисткого пособника из нынешнего пантеона «героев» ки-
евского режима. Весьма символично вышло.

Alex Parker Returns
Университет в пригороде Львова, где вроде бы как учился Бандера. 

Тоже Геранька. Чтоб не забывали кто свет в будку провел. Радостно!

Мария Захарова
В новогоднюю ночь киевский режим обстрелял Донецк. Огонь опять 

велся по гражданским объектам. 
Есть убитые и раненые. 
Так могло поступить только террористическое  зверьё.

Образ будущего
Наконец-то денацификация: поражены ракетами музей Шухевича 

и университет, где учился Бандера.

Логика Маркова
Удар по центру Донецка и ранее по центру Белгорода это попытка 

Зеленского и партии войны в Лондоне и Вашингтоне сорвать наметив-
шиеся мирные переговоры. Закошмарить всё так, чтобы о перегово-
рах никто и не думал.

Старше Эдды
Судя по видео из Донецка, с результатами обстрела отеля Донбасс 

Паллас, тут налицо целенаправленная атака высокоточкой, наверняка 
нескольких ракет Хаймарс, с одновременным отвлечением внимания 
и перегрузкой ПВО ударами обычных РСЗО. Надо дождаться конечно 
выводов и комментариев от официальных лиц.

https://t.me/zakharprilepin/20780
https://t.me/rybar/55546
https://t.me/apwagner/18433
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6844
https://t.me/obrazbuduschego2/16144
https://t.me/logikamarkova/9689
https://t.me/vysokygovorit/14039
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Старая площадь
Вот так выглядит редизайн музея Шухевича во Львове, проведён-

ный силами ВС РФ .

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Деукраинизация и денацификация продолжается.

МАРДАН
Война с символами - это важно. Хорошая цель.

Холмогоров
Кстати, главный львовский памятник Бандере - тоже не иголка в сто-

ге сена.

Герман Садулаев
Гостиница «Донбасс Палас» - для тех, кто в теме. Культовое, леген-

дарное место для военных, военкоров и волонтёров. О ней с доброй 
иронией спела Чичерина - «батальон Донбасс Палас». И мы часто гово-
рили с самоиронией - «война в стиле лакшери». Здесь живут, здесь на-
значают встречи. Ты не был в Донецке если не заходил в «Донбасс Па-
лас». Недавно в гостинице появилась постоянная вода. А раньше была 
по расписанию. Это было смешно - роскошные интерьеры, а воды нет. 
Мы любим «Донбасс Палас». Родное место. ВСУки знали куда бить. 
Ударили по символу. Надеюсь, гостиницу не закроют. Починят. И мы 
снова будем там жить. Погибшим - вечная память. «Донбасс Палас» - 
тоже передовая. Весь Донецк на линии огня.

Объясняет Readovka
То, как российская армия поводила музею Шухевича «Геранью» по 

https://t.me/staraya/13209
https://t.me/notes_veterans/14610
https://t.me/mardanaka/18304
https://t.me/holmogortalks/32005
https://t.me/germansadulaev/2109
https://t.me/readovkaru/5435
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лицу, говорит нам кое-что интересное о ходе этой войны
Для начала понятно, чего стоят все эти разговоры о том, что ПВО 

Украины отбивает всё летящее в неё, как твой вратарь НХЛ. В реаль-
ности, когда русские вдруг захотели разломать что-то для войны не 
полезное, а символически значимое, они это просто взяли и разлома-
ли. Значит это довольно банальную штуку: у нас действительно хва-
тает проблем с разведкой и целеуказанием, но ракеты и беспилотни-
ки куда мы послали, туда они и летят, и сбить их получается далеко 
не всегда. Если про склады и казармы противник может рассказывать 
околесицу, мол, ППО «працює», сбили тридцать ракет из двадцати ле-
тевших, то тут вопросов уже нет — любимый «зал УПА» не спрячешь, 
он прогорел. Впрочем, надо отдать нашим должное — эту «криївку» 
разнесли без людей внутри, всё ж мы не украинцы какие.

Ну а во-вторых, судя по тому, как наши «Шахиды» провели эту ночь, 
пенетрируя Львов, самих этих дронов у нас полно, раз их хватает на та-
кие бесполезные, но, будем честны, очень приколдесные вещи. И раз 
так, то хочется пожелать Минобороны иногда отстёгивать ракету-дру-
гую на цели, может, не столь значимые в военном отношении, но сим-
патичные. Их на Украине много. Вон ещё в Киеве какая-то гигантская 
баба с ножиком стоит. Раз уж у нас так много горшков с «Геранью», 
что мы можем присылать их по символическим объектам, значит, их 
и надо присылать.

Пусть удары по украинским тылам будут не только полезными, но и 
прикольными.

МИГ России
Про варварский обстрел мирного Донецка в новогоднюю ночь не 

писали, потому что ждали точной окончательной информации.
Итог очередного кровавого теракта со стороны ВСУ: четверо погиб-

ших и 14 (а не 13, как указывали СМИ) раненых.
Били целенаправленно по центру города.

Рыбарь
Очередная партия «Гераней» летит на т.н. Украину прямо в эти ми-

нуты.
Очень надеемся, что в Новом году таких подарков будет еще боль-

ше и на регулярной основе.

РИА Новости
Украинские СМИ сообщают о взрывах в Киеве на фоне объявлен-

ной воздушной тревоги, местные власти сообщают, что в пригороде 
работает ПВО

Национальный Z Курс
Число погибших при обстреле Белгорода 30 декабря выросло до 25 

человек, пять из них — дети, сообщил печальную новость губернатор 

https://t.me/mig41/30977
https://t.me/rybar/55550
https://t.me/rian_ru/226584
https://t.me/nationkurs/29706
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области.
Сегодня же МИД РФ  сделал весьма специфичные заявления уже по 

поводу обстрела Донецка, где также погибли люди. С одной стороны 
МИД заявляет, что украинские нацисты действуют при поддержке За-
пада, а с другой ничего лучше не придумал, как грозить Западу его же 
оружием, которое они поставляют на Украину. 

Как танки, ПВО, РСЗО и другое тактическое оружие может напугать 
США — никак.

Не оставляет сомнений в том, что, к сожалению, террористические 
удары по нашим городам будут продолжены. Ведь главный зачинщик 
всего этого конфликта США сидит за океаном и остаётся вне какой либо 
опасности для себя.

МИДу бы почаще повторять слова Путина, что США — наш главный 
противник, но он не делает этого.

Сладков +
ПО ПОВОДУ ПОГИБШЕГО ЖУРНАЛИСТА В ДОНЕЦКЕ В НОВОГОДНЮЮ 

НОЧЬ
Я так понимаю, складывается следующая картина. Погибший был. 

Подтверждение его принадлежности к нашему сообществу было при 
нём. Но ни одна редакция не заявила о потере сотрудника. Детектив. 

Пусть его распутывают опера и следователи. Я всегда обходил жур-
налистские расследования стороной. Можно влезть не в своё дело. 

Я — репортер.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥То, что произошло в Белгороде — это теракт (с) Путин
💥💥Мы конечно можем ударить по площадям и в Киеве, и в любом 

другом городе, я понимаю, у меня все кипит, но что, нам нужно уда-
рить по мирным? Нет, мы бьем по военным объектам, так и будем де-
лать (с) Путин

💥💥Мы тоже хотим завершить конфликт, но только на наших услови-
ях (с) Путин

Скурлатов live
По каким «мирным», Владим Владимыч? Мы требуем (80% населе-

ния России) уничтожить Зеленского и главарей укро-фашистской хун-
ты, нанести удары по ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИМ центрам принятия тер-
рористических решений в Киеве - штабы ВСУ, СБУ, ГУР, офисам зелен-
ского, Раде, правительству сатанистов-необандеровцев, бункерам, то 
есть по ЗАКОННЫМ целям врага, а не по «мирным жителям». Давайте 
будем точными в формулировках.

МИРНОЕ население никто Вас не призывает бомбить - это нарра-
тивы лживых либерастов, которые пудрят Вам мозги и не дают при-
нять справедливое решение по наступлению и уничтожению врага, 
для чего у нас есть все возможности и силы, но нет политического ре-

https://t.me/Sladkov_plus/9450
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55200
https://t.me/skurlatovlive/12411
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шения. 
Ждём в Новом году, точнее в январе, широкого наступления и дви-

жения к Победе, которое для подавляющего большинства россиян бу-
дет считаться достигнутой ЛИШЬ при одном условии - финальном при-
соединении бывшего «государства» украина к Российской Ф едерации. 

Вот тогда народ Вас поддержит и Вы одержите убедительную Побе-
ду на выборах. Но такой путь возможен исключительно после пораже-
ния внутреннего врага, шестой колонны во власти и подконтрольных 
ей (всех) центральных СМИ, «партии мира и измены», которая,  как 
раз, и увещевают Вас на предательские решения по сохранению «не-
зависимой» украины, банды зеленского и недопущению проведения 
политики ирреденты, то есть воссоединения триединого русского на-
рода в одно государство, расчленённое преступными беловежскими 
соглашениями 1991 г. вопреки решениям ранее проведенномого Ре-
ферендума о сохранении СССР. 

Таков наш народный избирательный НАКАЗ.

Политджойстик/Politjoystic
Если это терракт, то кто отдал приказ - тот террорист? Если призна-

ют Зеленского - это одобрит народ и поставит в сложное положение 
западных лидеров. Продолжать общаться с Зе - значит говорить с тер-
рористом (по мнению Москвы) и сокращать возможность ведения пе-
реговоров о мире с Президентом Путиным. 

Alex Parker Returns
Пыпа заявил, что обстрел Белгорода - это теракт. Но хохлам мож-

но не переживать, ведь бомбить Киев в ответ он не собирается. Там 
живут его любимые хохлы, а это заповедник и так далее. Но заявил, 
что удары по военным объектам будут продолжаться и наращиваться. 
Кстати, а траур в Белгороде по погибшим объявили или хер с ними? 
Скоро Рождество, продолжаем отдыхать.

Политджойстик/Politjoystic
Прямая аналогия с Великой Отечественной Войной. От германской 

стороны в 1945 году акт капитуляции подписали: начальник верховного 
командования Вермахта, генерал-фельдмаршал Вильгельм Кейтель, 
представитель Люфтваффе (Военно-воздушных сил) генерал-полков-
ник Ганс Штумпф и представитель Кригсмарине (Военно-морских сил) 
адмирал Ганс фон Ф ридебург.

...
В России уважали противников, которые не совершали акты терро-

ризма, геноцида, а воевали по правилам. 
...
Ясный сигнал от Президента Путина: мы хотим мира, но на наших 

условиях и с той стороны в подписантах не должно быть террориста 
Зеленского.

https://t.me/politjoystic/35826
https://t.me/apwagner/18443
https://t.me/politjoystic/35827
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AGDchan
«Запад испокон веков ставит задачу разобраться с Россией, но мы, 

похоже, с ними разберёмся быстрее. 
Наши ВС становятся настолько боеспособными, насколько не гото-

ва ни одна армия в мире».
О мощи русского оружия и о том, что «кто с мечом к нам придёт, от 

меча и погибнет», президент России говорил с участниками СВО в го-
спитале им. Вишневского.

Логика Маркова
Что это значит, что Россия разберётся с Россией? Россия уничтожит 

Запад? Нет.
Это значит, что в попытке разгромить Россию Запад просто надо-

рвётся, покажет свою слабость. И в результате начнёт скатывается с 
места мирового лидера.

АДЕКВАТ Z
Новогодняя нирвана не должна помешать услышать предельно важ-

ные слова Верховного, сказанные на встрече с военными в госпитале.
Наши Вооруженные Силы становятся настолько дееспособными 

и настолько готовыми применять современные средства ведения во-
оруженной борьбы, насколько к этому не готова и не может делать 
ни одна армия мира.

«Во-первых, средства поражения у нас такие, которых нет ни в од-
ной армии мира, а во-вторых, способность применять все, что появля-
ется. В-третьих, то, что появляется, достаточно быстро появляется. 

...
Знаете, что еще очень важно? Современные способы ведения во-

оруженной борьбы, их эффективность, зависят от того, насколько бы-
стро какая-то армия мира может сориентироваться по поводу того, 
что является наиболее важным на данный момент времени, отреаги-
ровать на это с точки зрения производства и внедрять как можно бы-
стрее в ходе боевых действий.

Вот у нас это получается уже лучше и лучше, наверное, лучше, чем 
где бы то ни было. И вот это очень огромные преимущества, которые 
появляются у наших Вооруженных Сил. Думаю, что так действовать 
не может на сегодняшний день никто. И вот эти возможности, способ-
ности Вооруженных Сил России, они постоянно, причем кратно, воз-
растают.»

Это ровно то самое, только гораздо более развернуто, о чем дове-
лось на днях заметить вскользь: армия на глазах становится качествен-
но другой, чем еще совсем недавно. И осознать всю глубину своей си-
стемной немощи на нашем фоне во множестве ключевых элементов 
своего военного строительства противнику еще только предстоит. Не-
мощи, на преодоление которой нужны сначала годы и триллионы, а 

https://t.me/Agdchan/13537
https://t.me/logikamarkova/9697
https://t.me/politadequate/8282
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потом еще очень много боевой практики, совсем другой, чем та, к ко-
торой они привыкли за последние десятилетия.

И в надлежащее время, то есть когда противнику придется заду-
маться о жизни после хохлов и судьбоносных стратегических решени-
ях в этой связи, с этим осознанием мы ему будем помогать всеми си-
лами. Чтобы эти решения там принимались без малейшего эффекта 
розовых очков - и имели целью не наворотить глупостей, самоубий-
ственных для них и весьма дорогостоящих для нас, а отползти под на-
значенную им колоду и тем сохранить шкуру.

МИГ России
«Сама Украина нам не враг» — Путин на встрече с военнослужащи-

ми в госпитале.
(враг — элиты Запада, которые используют киевский режим для по-

пыток уничтожить Россию)

ФЕДОРОВ.
Но наши пропагандисты на ТВ и соцсетях бомбить предлагают Укра-

ину. А США у них неприкасаемые.
Сразу видно что «все успешные», «Россия без Путина» и пр. пр. про-

пагандисты прошли подготовку по программам Госдепа США. И отра-
батывают американскую, антироссийскую повестку.  С воплями, что 
они суперпатриоты (как их в США и учили).

В целом большинство главных политических и информационных па-
триотов. учились притворяться  патриотами в Америке.

Логика Маркова
Путин заявил, что «Украина нам не враг», а» те, кто хочет добиться 

стратегического поражения России  - наши враги». При посещении во-
енного госпиталя.

Очень точно. Это то, что я всегда говорю. Украина не враг России. 
Украина это часть России, временно оккупированная врагами России.

Что-то знаю / Павел Данилин
Два дня я говорил об этом же:
Украина не является врагом России. Враги те, кто хотят добиться 

стратегического поражения, заявил Путин. Также президент назвал 
обстрел Белгорода террористическим актом.

Вот что я писал:
Погибшие жители мирного Белгорода, мирного Донецка, мирного 

Щебекино и мирной Ф еодосии - вот что несет нам презренный кро-
вавый украинский режим. И этот режим необходимо уничтожить, так-
же, как и нацизм на Украине, который плоть от плоти этого украин-
ского режима. Скажу слова, с которыми не согласятся многие из тех, 
кто требует бить по городам Украины. Наша цель - не украинский на-
род, несчастный, оболваненный, зомбированный, озлобленный. Нет. 

https://t.me/mig41/30986
https://t.me/fedorovgd/34907
https://t.me/logikamarkova/9695
https://t.me/ctotoznayu/5752
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Наша цель - уничтожение той угрозы, которую представляет собой на-
цистский режим на Украине. 

И вот.
Под Новый год украинские нацисты попытались лишить нас празд-

ника с одной стороны, а с другой, вынудить нас на такие же уродские 
действия – на удары по мирному населению. Но этого не будет. Рос-
сия уже уничтожила ГУРовцев в Харькове и их хозяев из МИ-6 и ЦРУ. 
Будет и впредь уничтожать военные объекты. Неизбирательных уда-
ров по гражданским мы наносить не будем. Мы – не нацисты. Мы с 
нацистами боремся. Мы нацистов уничтожаем. 

Цель - куда больше, чем то, что хотят видеть многие. Цель - не из-
менить ситуацию на Украине, а изменить ситуацию в мире.

Скабеева
Путин заявил, что Россия ‘никогда не отступит’ в своей речи в конце 

года – не только граждане нашей страны смотрели выступления пре-
зидента. 

На Западе тоже следили вовсю 💥

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Путин: ситуация на поле боя меняется, противник сдувается

Холмогоров
Сдувается это хорошо. Но лучше бы противник лопнул.

Критик новостной ленты
Если наша стратегия - надежда, что противник «сдуется» из-за того, 

что Запад откажется помогать, то это так себе план... Он ничем не луч-
ше, чем «Киев за три дня» и лопнуть может с таким же успехом.

Лев Вершинин
Да, украина не враг, а инструмент врага, который стремится ее ру-

ками подготовить стратегическое поражение РФ , измотав и обескро-
вив ее. Тут не поспоришь. 

Да, на украине понемногу исчерпываются резервы, - но ЕС уже пе-
реводит экономику на военные рельсы, и будет поставлять  Киеву все, 
что нужно, пока жив хоть один укрополуфабрикат. 

Да, РФ  готова завершить конфликт на своих условиях, но враг к это-
му не готов, а добиться «своих условий»в режиме «верденчик на сом-
мочке» не выйдет. Врага такой режим, наоборот, устраивает. 

Да, удар по Белгороду чистой воды терроризм, - ну и что? Очеред-
ное дело откроют? В очередной раз в СБ ООН поплачут? 

Да, РФ  бьет по военным объектам, но  Киев огрызается все сильнее, 
потому что оружие ему поставляют исправно и все дальнобойнее, а 
киевские стратеги куда креативнее московских. 

https://t.me/skabeeva/24546
https://t.me/bbbreaking/172753
https://t.me/holmogortalks/32006
https://t.me/kritiknewsfeed/17193
https://t.me/putnik1lv/6438


ОГЛАВЛЕНИЕ 14ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

А насчет «ни одно преступление не останется безнаказанным», луч-
ше бы не пугать, а наконец делать...

МИГ России
Посещением госпиталя с утра 1 января Путин задал всем прогрес-

сивным людям правильный темп работы в наступившем 2024 году. 
Поменьше выходных, побольше результатов.

Только вперед!
Товарищи чиновники, думайте.

Логика Маркова
Зеленский на новый год не столько поздравлял с Новым годом, 

сколько выступил с длинной политической речью.
1. Требовал от украинцев « вы должны дать больше « . Хотя он уже 

забрал почти полмиллиона жизней украинцев. Но вот хочет забрать 
ещё больше. Вампир какой то.

2. Про границы 1991 года не говорил. То есть понимает, что в эту 
идиотскую мантру не верит уже никто.

3. Вместо этого выдвинул новую красивую формулу « Европа от Лис-
сабона до Луганска». В эту формулу в Киеве ещё есть умственно отста-
лые, которые верят. Но в Луганске конечно европейских трансгенде-
ров и украинских фашистов не ждут. 

4. Всем понятно, что главное, что просит Зеленский у Деда Мороза 
в 2024 - чтобы Байден его оставил президентом Украины. 

5. Но Дед Мороз не дарит подарков таким плохим мальчикам, как 
иуда Зеленский.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский объявил Крымский мост военным объектом в интервью 

журналу «Economist». Как будто до этого они его считали гражданским 
объектом. Однако само интервью - это пиар подготовка к дебатам в 
США относительно того:  давать или нет деньги Украине и если да, то 
сколько. 

…
Конгресс выходит на работу 8 декабря.

Логика Маркова
Макрон удивил. Он в поздравлении к Новому году призвал бороть-

ся с Россией и поддерживать Украину. Это отражает, что Запад и даль-
ше будет поддерживать неофашистский террористический режим.

И вот сразу видно, что Макрон больше не пойдёт на всеобшие вы-
боры. Потому что за одно упоминание Украины в поздравлении к Но-
вому году французские избиратели прокатят на выборах. 

Видимо, Макрон хочет понравиться не избирателям Ф ранции, а ру-
ководителям  США, чтобы они его сделали главой Евросоюза или НАТО.

https://t.me/mig41/30992
https://t.me/logikamarkova/9693
https://t.me/politjoystic/35829
https://t.me/logikamarkova/9694


ОГЛАВЛЕНИЕ 15ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Два майора
Британцы опубликовали очередное рекламное видео, как они го-

товили в прошлом году всушников. Для них якобы построили отдель-
ный город, напоминающий украинские деревни, чтобы отрабатывать 
захват населенных пунктов

Лондон - один из ведущих спонсоров войны на Украине!

Colonelcassad
Ряд арабских источников сообщают о еще одном боестолкновении 

хуситских катеров с американским эсминцем в Красном море.
Вчера США сообщили, что уничтожили 3 моторные лодки хуситов. 

Хуситы признали потерю 10 человек. Сегодня видимо продолжение. 
Итоги «морского боя» пока неизвестны.

Катехон
💥 Морская операция против хуситов, начавшаяся с дипломатиче-

ского провала при сборе коалиции, вполне может стать репутацион-
ной катастрофой, если хуситам удастся вывести из строя или потопить 
корабль, имеющий околосакральное значение для атлантистов.

Судя по анонимным сообщениям военно-морских офицеров США, 
подобный исход совершенно не исключается: Хуситы, имеющие до-
ступ к современным ракетным технологиям Ирана, вполне в состоя-
нии подобный ущерб нанести.

Тот самый Олень🇷
Хотелось бы утешить вас какими-то позитивными новогодними про-

гнозами, но, к сожалению, их у нас для вас нет. 2024-й  - год Большой 
войны на Ближнем востоке, которая станет прологом Третьей миро-
вой. Обратный отсчет запущен. Проект на марше. Наступает Третий акт 
- висящее на сцене ружье должно выстрелить, а Красное море превра-
тится в кровавое.

Военкор Котенок
Челябинск — малолетные абу-бандиты, возомнившие себя хозяе-

вами России, напали на участников СВО, которые ждали такси. Диас-
пора уже пытается отмазать. Нужен максимальный репост. Разумеет-
ся, тут никакое не «хулиганство». Так выглядит ненависть к русским, 
которые культивируется внутри закрытых этноконфессиональных со-
обществ.

А еще именно подобным отношением к коренному населению обо-
рачивается пропаганда идеи, что «русский — это не нация, а состоя-
ние души». Потому что никакими русскими мигранты становиться не 
собираются. А вот то, что никаких русских нет (а значит, нет и русской 
земли) они впитывают моментально.

Тем, кто пытается подобное замалчивать, напомню, что геноцид рус-

https://t.me/dva_majors/32077
https://t.me/boris_rozhin/108188
https://t.me/RUkatehon/8468
https://t.me/trueolen/919
https://t.me/voenkorKotenok/53055
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ских в Ичкерии и Таджикистане тоже начался не по щелчку. Начина-
лось всё точно так же — с вроде как бытовых нападений, на которые 
закрывали глаза.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
‼️💥💥💥«Мне пох, что ты воевал, я всё твоё святое е...ал»: взбесивши-

еся дети мигрантов с битами напали на бойцов СВО с их жёнами в Че-
лябинске

▪️Военные с женами вышли на улицу и ждали такси, где были ата-
кованы группой пьяных и вооруженных битами детей мигрантов, без 
причины начавших оскорблять женщину. В итоге подонки залили пер-
цовкой ветерана СВО и начали драку с участниками СВО.

▪️Возбуждено уголовное дело по части 2 статьи 213 УК РФ  (хулиган-
ство), но преступников пока не нашли.

Два майора
Челябинск. 
Мигранты напали на бойцов СВО и их жён. Они плевали на наши 

святые вещи.  
💥💥Изображать дальше, что это просто ряд частных случаев, уже нель-

зя.

СОЛОВЬЁВ
Дело чести найти этих подонков. И никакая это не «хулиганка». Долж-

ны сесть и надолго. И проверить, что у них с гражданством. Если ино-
странцы — не выдавать до конца срока отсидки. Если «недавно при-
обретенное», то лишить и после отсидки вышвырнуть из страны.

Андрей Медведев
Почему я не удивлён тому, что это именно Челябинск?
Возможно потому, что именно там, после драки в школе задержа-

ли только русских ребят, а члены этнической банды отчего-то никого 
не заинтересовали.

Возможно потому что именно в Челябинске дело обвиняемого в 
убийстве русского школьника после вмешательства диаспоры пере-
смотрели «за премирением сторон».

Возможно, потому что именно в этом городе... Я могу ещё примеры 
привести. Но смысл? Есть просто ситуация, когда власть, как бы это мяг-
ко сказать, несколько не убедительна. И потому молодые люди увере-
ны, что какой-нибудь авторитетный «дядятурал» из диаспоры все по-
решает, проблем у них все равно не будет. Тем более, примеры есть.

Потому и ведут себя мигранты именно так. Не в них проблема, а в 
тех чиновниках, кто привел ситуацию в эту точку.

Повторю довольно банальный уже вопрос: можете себе предста-
вить встречу представителя властей Абу-Даби с главой бангладешской 
диаспоры, и есть ли она там вообще?

https://t.me/RVvoenkor/59466
https://t.me/dva_majors/32083
https://t.me/SolovievLive/231345
https://t.me/MedvedevVesti/16330
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Военкор Котенок
Трое выродков, которые на почве русофобии напали на участников 

СВО в Челябинске, установлены и задержаны. Ждём: 
1) Задержания остальных;
2) Реального срока;
3) Последующего лишения гражданства (если оно имеется) и де-

портации вместе с семьями.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Пьяных обезьян из Челябинска, которые напали с палками на вете-

ранов СВО жестко задержали. Надеюсь набутылят как следует.
А остальные должны зарубить себе на носу - любые неправильные 

движения в сторону ветеранов СВО будут наказываться.

Роман Сапоньков
В личку спрашивают, почему видео всего 15 секунд и задержанных 

не показывают? Хочется увидеть эти рожи в моменте первичного на-
казания. Но, думаю, когда с десяток тяжёлых влетают класть мордой в 
пол ублюдков, материвших жен парней с фронта, кричавших:  «Я всё 
твоё святое е*ал», сохранить товарный вид для демонстрации на ка-
меру не всегда возможно.  Да мы и без претензий.

Царьград ТВ
Почаще бы такое видеть. И нам отрадно, и другим наука.

Маргарита Симоньян
Теперь неплохо бы найти их родителей и проверить законность по-

лучения ими гражданства, которое они не научили ценить своих от-
прысков.

Скурлатов live
Первый рабочий день нового года. Открыл телегу с утра. Бриф, реин-

карнация русофобского «Эха Москвы», рупор отечественной и эмигрант-
ской либерастии, -  жив, печатает геббельсовскую пропаганду, антиго-
сударственную, в интересах ЦИПСО и партии мира и измены в Москве и 
Лондоне.                                                                                                                                                                                                  

Значит до Победы в медиа еще далеко как до Луны. Продолжаем ра-
боту.                                                                                                                                              

Хотя силы  не равны. У «них» - десятки миллиардов, все централь-
ные СМИ, включая телевизор, и поддержка «сверху». У нас - ноль це-
лых, ноль десятых рублей на счетах и поддержка в устной форме в си-
ловых «башнях». У соратников-патриотов есть немного денег «на еду» 
и микроскопические должности в госуправлении или общественном 
секторе (иногда и этого нет). Не густо, не правда ли?

https://t.me/voenkorKotenok/53058
https://t.me/notes_veterans/14625
https://t.me/RSaponkov/6816
https://t.me/tsargradtv/66878
https://t.me/margaritasimonyan/13550
https://t.me/skurlatovlive/12412
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Но будем сражаться, совесть не позволяет сложить наше инфор-
мационное оружие. Спасибо Паше Дурову, который дал нам та-
кой мощный медийный инструмент в деле «революции созна-
ния», «автомат» в руках журналистов и политических деятелей.                                                                                                                                        
   Впрочем, надеюсь , что до наших коллег в патриотических «башнях» 
Кремля дойдет осознание опасности. Повторюсь в очередной раз. В. 
Путин, руководители Совбеза, Ф СБ, МВД,  ГРУ, СВР и т.д. вместе с нами 
- идеологами СВО, в одной «лодке» инициаторов немирного украин-
ского кейса.

Если либерастная «партия мира и измены» добьется прекращения 
огня на фронте путем очередного долгосрочного договорнячка, то «за-
гремим под фанфары» все вместе. Путина, в лучшем случае, его подо-
бострастные, сладкоречивые придворные сановники, агенты мирово-
го глобализма, сдадут в Гаагу. Остальные подвергнутся репрессиям, бу-
дут мгновенно сняты с должностей, лишены имущества и т.д., что посто-
янно  кстати мне сообщают либералы высокого уровня в частных пере-
писках. Не пора ли «проснуться», друзья из «партии войны и развития». 
Мы обоср...сь обделались с президентской гонкой, не выставив в пику 
Даванкову-Кириенко своего кандидата, не развиваем собственного ши-
рокого общественного движения в поддержку, спим и видим сны. Ка-
кие?                                                                                                                                           

Мне снится не «удивительный сон про вальс «Бостон», а как кого-то 
в кандалах ведут в острог под злобные хихикания либерастии и того 
же Брифа. А вам? Победа любит смелых. «Отсидеться»,»пошептать-
ся на кухнях» и телеграмах, надеясь спастить от мести либералов,  не 
удастся. Ни Путину, ни министру-силовику, ни Скурлатову. Понятно? 
Нет? Ну тогда давайте готовиться к судьбе мучеников. Которых не ка-
нонизируют, увы. С новым годом, вашу мать.

Kotsnews
В новогодние дни главный спортивный телеканал потчует нас транс-

ляциями лыжного Кубка мира, откуда вышвырнули наших гонщиков и 
гонщиц. И где соревнуются посланцы воюющих с нами  США, Герма-
нии, Италии, Ф ранции и прочие шведы. А нам нужны на ТВ такие гон-
ки?

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Решил посмотреть «огонёк» (на «Первом»). В надежде...
«Надежды» хватило на 40 минут». Понял, ничего в этой тусовке не 

изменилось. Не хочет она видеть изменений в стране. Страна меняет-
ся, а т.н. «творческая элита» нет. И это вызывает раскол и отторжение, 
которое затем переносится и в политическую плоскость.

И этот «раскол и отчужденность» пока только нарастает. Рано или 
поздно это выльется в прямое противостояние и в конечном итоге пол-
ный игнор подобных «мероприятий» народом.

И простым вырезанием из эфира зашкварившихся Ф или и Лолиты 
этого не исправить.

https://t.me/sashakots/44281
https://t.me/yurasumy/12246
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 В общем, кому это интересно, может продолжать смотреть, но лич-
но меня хватило ... только на 40 минут.

П.С. Если все так будет и далее, в следующем году этим «огонькам» 
появится реальная альтернатива (я ее, например, уже вижу). И потом 
..., на помойку истории.

AGDchan
На Первом канале после пары-тройки дежурных патриотических но-

меров снова хлынуло тупое, бездарное, слабоумное хамство. С куль-
турой в стране настоящая катастрофа. Глубокое чувство брезгливости 
охватывает. Это унижает народ, он совсем не то, что о нем думают 
творцы и кураторы «культуры». Если народ страдает, умирает, воюет, 
теряет родных и детей, он имеет право на то, чтобы культурный стиль 
в стране соответствовал тому, что он чувствует, проживает, о чем гре-
зит, чего хочет. Этой пошлости народ точно не хочет.

AGDchan
Это провал.

Alex Parker Returns
А на Первом выпустили бесноватого чурку, который решил петь на 

хохлятском. Пыпа в своем репертуаре. Пытается провернуть с хохлами 
тот же трюк, что и с чеченцами. Танцуйте гопак на Красной площади, 
за деньги русских дурачков. Рад, что хохлы не идут на поводу у Пыпы 
и добрые русские люди вопреки старому дурачку их просто ежеднев-
но убивают. Быть добру!

Логика Маркова
Украинский язык в России, песня на нём была даже в Новогоднем 

Огоньке на Первом. Потому что Украина это часть России.

AGDchan
Голубой огонек, который я решил посмотреть, надеясь зафиксиро-

вать изменения в стране, в деятельности Министерства культуры, ра-
зочаровал. Кроме некоторых прекрасных номеров (прежде всего Аки-
ма Апачева с Плыве кача) остальное жуть. В конце 80-х на моих глазах 
поднималась в русской музыке многообещающая волна. Позднесо-
ветский трэш отступал, прорывались новые темы, интонации, вопро-
сы, ритмы. Уже тогда Пугачева была воплощением старооо отживше-
го хлама, воющей скабрезной неандерталкой. Казалось, время таких 
прошло, пришло время каких-то других. Николай Коперник, Граждан-
ская Оборона, Поп-механика, Вежливый отказ с Гором Чахалом. И все 
двинулось в правильном и многообещающем направлении. Но тут же 
все остановилось в 1991. И снова появилась Пугачева с выводком сво-
их бесовских дегенератов. И этот пещерный сгнивший поздний сове-
тизм продлился еще на 33 года. И до сих пор разлагается и разлагает 

https://t.me/Agdchan/13530
https://t.me/Agdchan/13532
https://t.me/apwagner/18427
https://t.me/logikamarkova/9686
https://t.me/Agdchan/13538
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все вокруг. Это заговор Вия.

Сыны Монархии
Если подумать, то ведь «Голубой огонек» , а не маргинальные 

квир-активисты, и был годами главной ЛГБТ-пропагандой в России. 
«Мать геев» Пугачева вырастила на нашей эстраде целый выводок 

«чудес в перьях»: Киркорова, Бориса Моисеева, Сергея Лазарева и 
прочих. 

Долгое время украинский трансвестит Верка Сердючка не вылезал 
с российских федеральных каналов. 

Позднесоветская эстрада, когда на смену голосистым профессио-
налам уровня Магомаева, Гуляева, «Сябров», «Землян» пришли без-
дарные пугачихинские выкормыши перетекла в эстраду российскую, 
но осталась таким же унылым сбродом дурнопоющих педерастов. 

Отдельной строкой идут якобы русские народные песни, написан-
ные многонациональными композиторами на мотивы своих народ-
цев, и не имеющие ничего общего с реальной русской мелодикой  и 
фольклором. 

Даже еврей Артемий Троицкий, пока не сошел с ума от либерализ-
ма, и был адекватным музкритиком метко называл псевдорусские на-
певы российской эстрады «еврейско-цыганская калинушка». 

На уровне молодежной поп-культуры нам либеральные товарищи 
внедряли такую же пошлость:

99 процентов российского стендапа - это мат-перемат, шутки ниже 
пояса и куколдическая глумливость над собственной страной и наро-
дом или смехуечки нацменов над традициями государствообразую-
щей нации. 

Рэп-баттлы и поп-ММА приучают молодежь, что за свои слова не 
надо отвечать. Можно костерить соперника по матери, типа, это же 
треш-ток, тут так можно. 

В царской России за слова отвечать привыкли. Дворянин, не сдержан-
ный на язык, мог быть убит на дуэли, а чересчур болтливый крестья-
нин или казак  получил бы в рыло за сараем. 

За слова привыкли отвечать и во дворах моего детства. Кто слово 
пацана не держал или не мог ответить за свои слова, не то что чушпа-
ном становился, мог получить клеймо «пидора», в моральном смыс-
ле. 

А сейчас среди части молодежи «пидором» на словах и на деле быть 
модно, а не западло. 

Прошло два года СВО, страна, общество, частично государство на-
чинают меняться в правую, правильную, консервативную сторону. 

А медиа, включая федеральные каналы, никак на это не реагируют. 
Там продолжают готовить «Голубые огоньки» с бесполыми дурного-
лосыми существами, платить гонорары предателям и релокантам, ко-
торые тихой сапой решили вернуться. Навязывать нашему обществу 
свой ублюжий вкус. 

https://t.me/SonOfMonarchy/13853
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Причем, если послушать биографии некоторых наших теле и музы-
кальных продюсеров, так такие все образованные утонченные ребя-
та. А чего ж по ТВ и радио вы крутите передачи, рассчитанные на бы-
дло? Дома слушаете Шопена и Роджера Уотерса, а людям впариваете 
гей-шансон?

Даже в поп-культуре нельзя опускать до уровня гопоты. Народ надо 
тянуть вверх, к горним высям. 

Людей надо приучать к прекрасному, воспитывать у них вкус. 
Да у народа-то вкус есть, многие глубинные люди сами в шоке, от 

того дерьма, что льют на них из телевизора и с радио. Иногда кажет-
ся, что вкуса больше у простого солдата, рабочего или фермера, чем у 
генпродюсеров федеральных каналов. 

Пришло время русифицировать наши медиа, культуру и искусство, 
как массовое, так и высокое. 

Сыны Монархии
Еще яркий образец дурновкусия - КВН. 
С детства не понимал людей, которые ЭТО смотрят. 
Тупые кривляния, шуточки уровня Аншлага, которые странно слы-

шать от молодых вроде бы людей. 
И, конечно, продолжение линии юморесок убогой советской сати-

ры, когда объектом низкопробного глума становится русский народ, 
его обычаи, Вера, Традиции и наша Родина. 

Русофобия  проходит красной нитью по линии советские говно-са-
тирики типа Хазанова и Жванецкого, КВН, Камеди Клаб, стендап. 

Есть, конечно, исключения в лице интеллигентного умницы Миха-
ила Задорнова в сатире или реально хорошего комика и русского па-
триота Стаса Старовойтова в стендапе, но в массе это, конечно, треш 
и сборище бездарных хрюкоплетов.

Тени Руси
Не помню такого муторного и мрачного Нового года. Даже преды-

дущий военный 23-й был каким-то более оптимистичным – наверное, 
из-за обрывков розового тумана в головах, еще сохранявшихся спустя 
первые месяцы войны.

Накануне подкинули пост с вменяемого украинского канала – рус-
ский язык, призывы не терять человечность, несмотря ни на что. Под-
писался, телеграм предложил похожие украинские каналы, подписал-
ся тоже – лучше бы я этого не делал… После прочтения десятка воз-
никло ясное чувство, что мы бомбим самих себя.

А как погано было после этого вернуться к чтению контрольной 
z-группы «Убьем хохлов». Такое же симметрично ясное ощущение не-
долюдей, моральных калек. Такая же симметричная группа есть и в 
Украине. Они глумились над Белгородом, а их z-побратимы упивались 
их постами, скринили и бегом тащили нам: «смотрите, там мирных 
нет, жалеть некого, надо бомбить всех».

https://t.me/SonOfMonarchy/13858
https://t.me/tenirusi/4690
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Ложь. По обе стороны границы одинаковый компот – люди и недо-
люди. Недолюди пляшут под музыку олигархических кланов, ведущих 
войну за власть и ресурсы. Люди страдают.

То, что Украина политически отличается от России, мало что ей дает 
– общесоветская инерция сильнее. Отказываясь от советского насле-
дия, Киев прыгает в пустоту, не заполненную ничем. Особенно это за-
метно по украинизации языка – под спешно, без грунтовки намазан-
ной на русский язык мовой продолжает проглядывать русская семан-
тика мышления.

Но трудно сказать, что лучше – украинский вакуум традиций или 
пост-советские традиции РФ , яркое до тошноты свидетельство, что Рос-
сия потеряла способность обновляться.

«Огонек» на Первом не выдержал даже Подоляка. Навязчивое 
стремление к караоке-хитам многолетней давности само по себе уди-
вительно, но больше всего поражает отсутствие изменений в оран-
жировках за 30 и даже 40 лет – клавиши, назойливо мяукающая элек-
трогитара а-ля «Кузьмин и Пугачева», «крутое соло» из пяти нот, сакс 
по-кабацки. Долина умудрилась даже вспомнить характерный для со-
ветской патриотической песни прием «эмоционального перехода на 
прозу», удушив волной нафталина.

Скажете – придираюсь к мелочам. Нет, мелочи – это симптомы. Дья-
вол в деталях. Что внутри, то и снаружи. Внизу то же, что и вверху.

Страна не меняется, не обновляется и не учится. А время идет, наф-
талин приходится менять на формалин. Вранья и фальши всё боль-
ше, но откручивать гайки нельзя, поэтому тех, кто начинает задыхать-
ся, приходится запугивать – все сильнее и сильнее. Наверх лезут те, у 
кого нет обоняния, от чего становится ещё душнее. Седого Газманова 
сменяет крашеный Шаман, но надрывный визг остается.

Что-то это напоминает. 1980е. Странно, что можно за 40 лет описать 
почти полный круг, уйдя от них и снова вернувшись.

 Говорят, мы травмированы распадом СССР, поэтому в страхе высма-
триваем в происходящем признаки приближающегося распада РФ . 
Нет. Страшно задохнуться насмерть. Только ради того, чтобы у кого-то 
наверху ничего не менялось.
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ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• За Белгород ответите,
• Достойного ответа пока не состоялось,
• Самое главное - перестать делать «ответочки»,
• Удары греют душу, но не сильно, надо больше,
• Не нужно ударов возмездия, нужно планомерное уничтожение 

государства,
• По Воронежу на этот раз не попали, разбомбили село в области,
• Ближний Восток дает нам возможность начать собственный 

прокси-конфликт,
• Нас ожидает черный день, в который нам будут нанесены де-

сятки ударов со всех сторон,
• Армения устремляется по пути Украины,
• Что требуется, чтобы в стране завелся фашизм?
• Россия - первая экономика Европы,
• Британия спасает украинский проект от Трампа,
• Patria o muerte!

Ефим Дикий: Вторая попытка
Пришло в голову, что один-единственный ядерный удар по Киеву 

привел бы к немедленному завершению СВО. 
Ну да, не войны, а СВО. Но и тем не менее.

Два майора
Стратегическая авиация России в воздухе: 16 самолетов ТУ-95мс и 

4 ТУ-22м3. Противник ожидает ракетного удара по своей территории.

Donrf
Когда мы говорим что ещё не начинали, это значит что мы не начи-

нали. Вот теперь начали

Старше Эдды
Похоже сегодняшняя ночь и утро ответили на вопрос, полностью 

закрыт Киев от удара наших ракет или все системы ПВО, что хохол по-
ставил на охрану так называемой столицы, так называемой Украины, 
таки не спрацювали как надо. Пенетрация русскими ракетами киев-
ской дупы проходит неплохо, даже хорошо.

Роман Алехин
Впервые за СВО удар из 11 кинжалов после массированной подго-

товки Геранями и другими видами ракет. 
Тот самый ответ, который обещал Верховный, судя по всему. Очень 

https://t.me/EDikiy/1433
https://t.me/dva_majors/32091
https://t.me/donrf22/34452
https://t.me/vysokygovorit/14046
https://t.me/Alekhin_Telega/9181
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может быть, что ВСУ и НАТО сегодня недосчитаются ряд генералов.

Образ будущего
Удары по объектам в Киеве - прямое следствие клоунады Зеленско-

го, который возомнил себя резидентом МИ-6.

Объясняет Readovka
За Белгород ответите: по Украине продолжается беспрецедентный 

комбинированный удар
С ночи и до сих пор по всей Украине гремят взрывы. Вражеская ПВО 

уже даже зачастую не пытается перехватывать часть выпущенных ра-
кет, которые беспрепятственно поражают свои цели. Есть попадания 
по объектам критической инфраструктуры в Харькове и Киеве — в обо-
их городах перебои с электричеством, горят склады и промышленные 
предприятия, на части объектов заметна вторичная детонация бое-
припасов.

Это разгром.

Образ будущего
На данный момент ПВО ВСУ смогло перехватить не более 23% вы-

пущенных ракет.
Перехваты БПЛА составляют 35-40%. Более 89% заданных целей по-

ражены ВС РФ .
Пуски «Кинжалов» не столь велики, как пишет немецкая пресса 

и украинские ТГ-каналы, однако сегодня уничтожен очередной ЗРК 
Patriot и склады с ракетами для него.

Alex Parker Returns
Кроме автосалона Тесла так же был уничтожен автосалон Ситроен 

по соседству. Мелочь, а приятно. Быть добру!

Скурлатов live
Как мы и инсайдили, достойного ответа на убийства детей в Бел-

городе и прочие злодеяния укро-фашистской хунты пока не состоя-
лось. Центры принятия террористических решений в Киеве целёхонь-
ки. Зеленский и его банда головорезов с семействами сладко спят и 
отмечают празднички после очередных угроз в адрес России.  Народ 
наш негодует в социальных сетях, но его никто не «слышит». Будут ли 
«красными линиями» бомбежки Москвы, учитывая появление у хох-
лов дальнобойных ракет? Будем наблюдать.

Что-то знаю / Павел Данилин
Удары по военной инфраструктуре в Киеве и других городах Банде-

ростана греют душу. Но не сильно. Хочется чего то более зримого, да. 
Более очевидного. Например, сдохнувшего Буданова и раскурочен-

https://t.me/obrazbuduschego2/16151
https://t.me/readovkaru/5436
https://t.me/obrazbuduschego2/16152
https://t.me/apwagner/18517
https://t.me/skurlatovlive/12416
https://t.me/ctotoznayu/5753
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ные здания СБУ и ГУР. Хочется видеть рухнувшие мосты и остановив-
шееся железнодорожное сообщение. Хочется видеть заваленный на-
всегда Бескидский тоннель и окруженный Харьков...

...а еще лучше - Одессу, ставшую русским городом.
Понимаю, что хотелки это не то, чем должен руководствоваться ана-

литик. Но ничего не могу с собой поделать. 
И три сожженных на днях Леопарда тоже радуют. Но...

Логика Маркова
Причина ударов по Киеву - более 9 лет ударов по Донбассу. Отличие 

этих ударов в том, что украинский режим бьёт и по военным и по ин-
фраструктурным и по гражданским объектам для устрашения в рам-
ках террора.

А Россия всегда всегда бьёт только по военным и инфраструктурным 
объектам. Попадания в гражданские объекты есть по ошибке или от 
ПВО ВСУ, а чаще всего - просто ложь пропаганды украинского  режи-
ма. Причём вранья более 90%. 

Но американцы и британцы, - инициаторы этой войны, сидят в без-
опасности и улыбаются своей недосягаемости. Или неприкасаемости?

Alex Parker Returns
Соломенский район. Киев. Все ракеты сбиты. Домами, машинами и 

бестолковками хохлов. Так вижу.

Образ будущего
Также в Одессе уничтожены три склада и ангар хранения противо-

корабельных ракет и установок Harpoon. 
На данный час точно известно об уничтожении огромного числа ко-

мандных пунктов с британскими и польскими военными. 
С Новым годом, панове.

Владислав Угольный 🇷
Четвёртые сутки пылает столица,
Горит под хохлами наша земля.

Политджойстик/Politjoystic
Генерал Мороз опять в работе. После нашего ракетного удара обе-

сточено более 250 тысяч потребителей в Киеве и области. Радоваться 
тут нечему, среди них большинство гражданские, но военные объек-
ты и гражданские снабжаются от одних и тех же источников электро-
энергии и воды. Нет электричества - нет производства БПЛА или ре-
монта техники. Такова война.

Юрий Баранчик
Итоги последней СВО-недели года: военных успехов у Киева нет – 

https://t.me/logikamarkova/9704
https://t.me/apwagner/18519
https://t.me/obrazbuduschego2/16153
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https://t.me/politjoystic/35839
https://t.me/barantchik/14268
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но есть переход к террору
2023 военный год закончился очень характерно: абсолютно бес-

смысленным с военной точки зрения ударом врага по центру Белго-
рода. По состоянию на 1 января, число жертв обстрела увеличилось 
до 25 человек - из них 5 детей.

Янсен | Z
Не буду портить праздник и рассуждать о целесообразности. 
Хохлу больно – мне хорошо. 
Хохол в Киеве сидит без света, газа и воды, я читаю об этом в сытой 

тёплой квартире с удобствами и интернетом. 
Хохла заберëт ТЦК умирать и он таки умрёт, я сходил убивать хох-

лов добровольно и вернулся к семье. 
Не будьте хохлами, это больно, унизительно и крайне летально.

Национальный Z Курс
Мы массированно бомбим Украину, она пытается отвечать и бомбит 

нас, в Белгороде воздушная тревога. Ура-патриоты довольны, Госдеп 
США доволен.

Пока все новости к этому часу.

Скурлатов live
Тошно наблюдать, как ублюдочные либерастные каналы партии 

мира и измены  негодуют от того, что пара домов в Киеве осталась без 
света в результате самообстрелов хохло-ПВО. Гореть вам в Аду! Всем, 
кто верещит о «братоубийственной войне», о несчастных «украинских 
детях», о наших мобилизованных, которых «пора отправить домой к 
семьям», вываливает ушаты инфогрязи на военно-политическое ру-
ководство РФ  в условиях СВО и противостояния с НАТО и пр. Всех при-
щучим!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлы третий день буквально вбиваются в каменный век. Герани, 

Калибры опять в воздухе.
Гордон, привет уёбище. Как там новый год?
Надо бы выяснить где ты живёшь и передать ГРУ координаты.

АДЕКВАТ Z
Считать сегодняшний удар актом возмездия за Белгород и Донецк 

я бы не спешил. По крайней мере до момента, если и когда обнару-
жится, что на корм червям отправлены те или иные конкретные высо-
копоставленные рыла, например, на разных защищенных-заглублен-
ных объектах. А в отсутствие таких данных удар стоит считать очеред-
ным тактом плановой работы. Которая, как теперь уже довольно оче-
видно, будет продолжаться с должной регулярностью.

https://t.me/rus_jansen/2815
https://t.me/nationkurs/29709
https://t.me/skurlatovlive/12417
https://t.me/notes_veterans/14628
https://t.me/politadequate/8283
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Логика Маркова
Ф ашист Бандера притягивает ракеты. Удары армии России это не к 

празднику Новый год, а к празднованию дня рождения фашиста Бан-
деры фашистским украинским режимом. Прекратится празднование 
дня рождения  фашиста Бандеры  - прекратятся и удары по городам 
Украины. ДумайТе

МАРДАН
Взрывная волна накрыла жильё депутата Верховной Рады Киры Ру-

дик.
«Осколки – повсюду. Окон больше нет. Повреждённый фасад. До-

машний уют заменил запах дыма и ад», - возмущается депутатка.

Образ будущего
«Кинжалов» выпущено 8 штук, все ударили по целям и уничтожили 

ЗРК Patriot, заглубленный склад с ракетами AtacMS, заглубленный ко-
мандный пункт ВСУ. По некоторым данным, и турки их подтверждают, 
убито 9 генералов, один из них заместитель Залужного.

Тот самый Олень🇷
💥💥Терракт в Белгороде с преднамеренным убийством детей и «но-

вогодние» удары по Донецку были организованы лично Зеленским 
по прямой отмашке из Лондона. 

На туманном Альбионе настроения категоричнее в отношении Рос-
сии и войны на Украине, чем в Вашигтоне, где крепнут позиции тех, 
кто считает на фоне ситуации на Ближнем Востоке возможным тех-
нически заморозить конфликт и посылают по разным каналам, в том 
числе через саудитов, сигналы Кремлю о переговорах. Британские же 
кураторы Зеленского недовольны затишьем на фронте и хотят разрас-
тания маховика войны, чтобы заблокировать даже гипотетическую 
возможность переговоров, и поставили перед своим подопечным во-
прос ребром - Зеленскому нужно создать максимальную эскалацию 
на фронте, в том числе удары вглубь территории России, и обеспечить 
мобилизацию 500 тысяч человек. Этим вызваны предновогодние во-
енные провокации, и последующие события. Причем из Лондона пря-
мо подсказывали, что неважно какого пола. Пустить в мясорубку гено-
цида женщин, чтобы нанести максимальный урон демографии, убить 
побольше русских (и с той, и с другой стороны) и обеспечить адскую 
картину войны на Украине, где женщины идут на войну против России 
- влажная мечта англосаксонских режиссеров-сатанистов, кукловодя-
щих элиты Незалежной. 

[ЧеКа]
Ну что, хохлы, как Новый Год? Как настроение? Понравилось Белго-

род, Донецк обстреливать?

https://t.me/logikamarkova/9705
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ПриZрак Новороссии
Самое главное - перестать делать «ответочки». 
Инфраструктура и личный состав противника должны истребляться 

планово, скурпулезно, вдумчиво, нудно, ежедневно, а не в «ответку» 
на что-то.

Соответственно также должен вестись поиск и анализ целей.
Показуха и пофигизм первого года СВО тут уже недопустимы, т.к. 

ресурсов не так много, а поражать цели становится тяжелее.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Согласен, не нужно никаких актов возмездия. Нужно планомерное 

уничтожение государства террориста, которое держит в заложниках 
десятки миллионов людей и совершает теракты в отношении других.

Образ будущего
В Харьковской области уничтожены две  установки ЗРК Iris T, 4 тан-

ка Gepard, два командных центра и около 65 офицеров. Все наглухо.

Образ будущего
В Киевской области помимо ЗРК Patriot уничтожены 4 командных 

центра и два отеля с наемниками из Швеции, Дании, Литвы и Эстонии. 
Более 78 человек убиты, около 1000 ракет для Iris T и NASAMS уничто-
жены в Голосеевском районе Киева. 

В Крапивницком уничтожен склад с ракетами Storm Shadow. Более 
25 ракет. Плюс два самолета СУ-24 и рембаза.

Образ будущего
В Одессе не сосчитать потерь ВСУ в БК, ГСМ.
Главный итог ударов: убиты 4 действующих сотрудника BND и 7 офи-

церов ВС Чехии.
Также уничтожены 2 РЛС французского производства. 
Тысячи БПЛА уничтожены в Киевской, Сумской и Харьковской обла-

сти. Уничтожены 23 цеха по их сборке, некоторые вместе с персона-
лом.

Роман Сапоньков
Если празднование Нового года идёт уже не первый день, а вы ад-

мин крупного канала, мой вам совет - уберите телефон  в сторону. А то 
спустя ещё пару дней начнёте Вашингтон штурмовать. На мотоцикле-
тах с пулемётами.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Вспомнились армяне и азеры, которые уничтожали 999999 единиц 

техники, 666666 единиц авиации и несколько сотен миллиардов пе-
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хоты. 💥

МИГ России
💥💥Воронежские паблики сообщают о террористическом обстреле 

ВСУ села Петропавловка.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В Воронежской области, над Острогожским районом нештатный 

сход боеприпаса с нашего бомбардировщика. 
Погибших нет заявили местные власти.
Война 💥💥.

ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ удалось пообщаться с пострадавшей жительницей села 

Петропавловка, где сегодня утром взорвалась ракета Минобороны РФ . 
61-летняя пенсионерка Наталия Печнева, как и многие её соседи 2-го 
января была дома. Её муж спал, а она занималась хозяйством. Око-
ло 8.30, как раз, когда женщина собиралась выйти во двор, за окном 
произошёл взрыв огромной силы. Прилет был настолько мощный, что 
улица Победы буквально превратилась в руины.

«Пока собиралась, слышала сильный такой гул, звук самолёта. Низ-
ко, близко, как будто падает. Я раньше слышала, как летают самолё-
ты, но в этот раз это было очень громко. А потом случился такой ужас-
ный взрыв, что я упала. Вокруг выбило стекла, осколки глубоко вошли 
в мою ногу. Когда вышла к «Скорой», вижу: крышу всю аж вывернуло, 
заборы снесло, на улице все сараи рассыпались, от машины соседей 
один остов остался, дом, что ближе к воронке аж опалённый. Все жи-
тели были дома и спасло их только чудо: дома наши все старые, ещё 
со времён совхоза. Строили их из блоков и потолки, соответственно, 
тоже блочные. Вот блоки и устояли, страшно подумать, если бы были 
другие материалы, всех бы заживо засыпало. Школа тоже была раз-
рушена. Около клуба большой осколок ракеты нашли, что это за сна-
ряд такой никто не говорит».

Образ будущего
В Киеве сегодня день монтажника-высотника и день ПВО. 
Более 45 домов мирных жителей повреждены украинскими раке-

тами ПВО. Из-за установки ЗРК и ПРО в центре жилых районов Киева 
2/3 противоракет поражали высотные здания и гражданскую инфра-
структуру.

Кроме того, сбивая наши ракеты и БПЛА в непосредственной близ-
ки к городу, где находятся скопления ПВО/ПРО, боевые части ракет и 
дронов падали на город и детонировали.

Милитарист
Армейская авиация США перевозит пострадавших сегодня на Укра-
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ине военнослужащих НАТО в румынские госпитали для последующей 
эвакуации

Образ будущего
Вывозят поляков 27 человек, трех британцев, 9 чехов, 12 литовцев. 

Это всё по спискам на эвакуацию, переданных в генштаб ВСУ.
Преимущественно вывозят из Харькова и Одессы. 
Кроме того отдельный борт завтра заберет тела еще 21 натовского 

офицера, которые погибли.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сознательные граждане пока ещё украины. Вы видите против чего 

на самом деле воюет Россия. Мы могли бы бомбить украинские горо-
да по площадям, как это делает Израиль, но мы этого не делаем. Мы 
ведем войну с украинским нацизмом и отстаиваем свои интересы, ко-
торые нагло решили пересмотреть в НАТО с помощью преступного ре-
жима в Киеве.

Чем быстрее сдохнут представители преступной шайки захватив-
шей украину в 2014 году путем военного переворота, тем быстрее одна 
большая зона под названием «Украина» будет упразднена.

Посмотрите сами - у вас в телевизоре один канал. Вам закрыли вы-
езд из страны. Вас отлавливают насильно на улицах как баранов для 
отправки на войну. Кругом разруха и нищета, предприятия, которые 
еще остались разваливаются. И всё это вам преподносят как демокра-
тию, при том, что в якобы тоталитарной Российской Ф едерации подоб-
ного и близко нет. Люди в России ездят свободно за границу, спокой-
но ходят по улицам не боясь что их схватят и отправят на войну.  Еже-
дневно бомбят ваши города. Но при этом:

- ваши чиновники имеют двойное гражданство  отсрочку от моби-
лизации и непременно будут вывезены или сбегут из страны в первую 
очередь. Даже у вашего так называемого президента двойное граж-
данство.

- дети ваших чиновников все вывезены из украины и живут в дру-
гих странах.

- коррупция достигла своего апогея.
Знайте, удары не прекратятся до тех пор, пока не падёт преступный 

режим хунты в Киеве. Чем быстрее будет уничтожена преступная хун-
та, а она будет уничтожена, так или иначе - тем быстрее наступит мир. 
Но повторю, мир невозможен пока не будут достигнуты цели СВО, ко-
торые перед собой поставила Россия.

Хотите мира - помогайте. Если у вас есть адреса мест проживания 
известных политиков, пропагандистов, военных преступников украин-
ского преступного нацистского режима - присылайте эту информацию 
мне в бот обратной связи. Всё строго конфиденциально и анонимно. 
Этим вы положите конец ужасу длящемуся уже 10 лет.

https://t.me/obrazbuduschego2/16168
https://t.me/notes_veterans/14629


ОГЛАВЛЕНИЕ 31ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

Байки из Спасской Башни
«Бандеровщина – религия злобных рабов, тупого стада, убившая 

сотни тысяч людей и страну, у которой, в общем-то, был шанс на до-
стойное будущее. Как сказал наш Президент, единственным гарантом 
суверенитета и территориальной целостности Украины была Россия. 
Но ни то, ни другое не входило и не входит в планы западных хозяев, 
которые дергают за ниточки местных политиков-марионеток. И судь-
ба украинского народа их не интересует. Им нужна не Украина, а ан-
ти-Россия. И теперь история и русская армия расставляют все по сво-
им местам».

Сергей Аксенов, глава Крыма

Платон Беседин
Касательно Белгорода. Неприятная, но очевидная вещь. 
Когда ВСУ впервые ударили по Крымскому мосту, я написал, что 

если не будет системных ответных мер (ключевое слово – системных), 
то ВСУ начнут бить по территории канонической России. Бить они уме-
ют только по принципу «чем больше крови, тем лучше».

Так что Белгород – это не только месть, но и проба, преддверие но-
вых шагов ВСУ. Так думаю. 

Тем страннее сегодня выглядят недавние размышления «экспер-
тов» о том, что Украина выдохлась и завтра отпразднуем победу. 

К сожалению, эта война нужна Западу, а Украина если и будет су-
ществовать, то в ближайшее время только как военизированное анти-
русское образование.

ЖИВОВ Z
Среди погибших в Белгороде 30 числа были мои парни из погра-

ничных войск, которые уже несколько недель в очень жестком режи-
ме держат оборону на границе. 

Военнослужащий поехал встречать свою супругу. Он 200, она в ре-
анимации. Мы за них обязательно отомстим. За каждого, кого убили 
30-го в Белгороде. Мало не покажется!

Сергей Миронов
💥💥 Ночная воздушная тревога на всей территории Украины  продол-

жалась почти 3,5 часа и была наиболее длительной за последнее вре-
мя. При этом по Киеву было выпущено рекордное количество «Кин-
жалов». Можно это воспринимать как рутинную военную операцию, 
а можно как ответ за Белгород и Донецк, так же как предыдущий мас-
штабный воздушный налет – реакцией на нападение на Ф еодосий-
ский порт. 

💥💥 Наверное, это не столь важно, главное, что наш удар неотвратим, 
и он носит асимметричный во всех отношениях характер – и по своей 
мощи, и по тому, что мы не станем, уподобляясь бандеровским нелю-
дям, скатываться до ударов по жилым кварталам.
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💥 К сожалению, эти уроки не пойдут впрок Зеленскому и его банде.
Отмороженные мерзавцы, да еще загнанные в угол, не откажутся от 
своей подлой террористической тактики. К этому надо быть готовым 
и армии, и власти, и обществу. Но при этом надо твердо помнить, что 
возмездие неотвратимо. Кровавый карлик и его подручные, все, кто 
выполнял преступные приказы, не уйдут от расплаты!

Раньше всех. Ну почти.
Кинотеатры и крупные торговые центры в Белгороде временно при-

остановили свою работу из-за сложной оперативной обстановки, со-
общил мэр Белгорода Валентин Демидов.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Разница в том, что мы можем дотянуться до любого хутора на украи-

не. Хохлы же только до приграничных городов. В масштабе такой боль-
шой войны несопоставимо от слова совсем. 

Белгороду, Брянску, Курску пока приходится выгребать за всю Рос-
сию.

Холмогоров
Когда будет установлена зона безопасности в Харьковской области?

Царьград ТВ
Пока ВСУ наносит удары по Белгороду, New York Times делится «сли-

вом» из Белого дома. Пишут, что США будут поставлять Украине сна-
ряды к HIMARS без ограничения дальности. Также снимается требова-
ние не бить по территории официально признанной России.

Штатам очень хочется столкнуть в пропасть Украину, приговорить к 
финальной эскалации. И, вроде как, должно быть жалко братьев, но в 
Белгороде четвертый раз за день убивают ни в чем не повинных лю-
дей. 

Очень хочется верить, что Россия снимет белые перчатки и начнет 
по-взрослому воевать. Хорошо ли соблюдать правила, когда вокруг 
открываются ворота в ад?

СОЛОВЬЁВ
Командование ВСУ будет самостоятельно принимать решение о 

дальности ударов, наносимых с помощью реактивных систем залпо-
вого огня HIMARS, которые американские власти планируют передать 
в ВСУ в ближайшее время.

Такое заявление сделала посол США в Украине Бриджит Бринк.

Дмитрий Конаныхин
В переводе с американского на человеческий это означает, что аме-

риканские экипажи «химер» будут расстреливать Белгород непосред-
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ственно с улиц Харькова. Попытки найти и уничтожить «Химеры» на 
густонаселённых улицах Харькова будут приводить к жертвам среди 
харьковцев, которые с удовольствием будут использоваться англо-сак-
сонской пропагандой.

Национальный Z Курс
Тем временем, Митрополит Белгородский и Старооскольский Ио-

анн (Попов) призвал родственников убитых в ходе террористической 
атаки неонацистов в Белгороде мужественно принять все испытания, 
потому что Господь уготовил им стать мучениками за Веру и за Отече-
ство.

Старше Эдды
Город-герой Белгород.

Сладков +
Четвертая ракетная атака Белгорода со стороны Украины. 
Киев планирует последнее слово оставить за собой. 
Я не пойму, что за этим стоит, есть варианты: 
- желание выстрелить всё и сдаться?  
- ожидание Киевом неизвестной нам помощи?  
Ближайшее время покажет.

Повёрнутые на Z войне
Не нужно тягаться с нами в средствах поражения.
Дроны бьют по целям в Кировограде. Воздушная тревога в регио-

не. Харькову быть на готове.

Юлия Витязева
Хутор необучаем. Даже стоя по колено в крови и руинах он будет 

долбить по Донецку и Белгороду, если будет чем. Поэтому надо дол-
бить по хутору. Постоянно. По всем законным целям. Чтоб даже сме-
нить шаровары не успевали. Ибо заслужили. За грехи.

AGDchan
Белгород, увы, будут обстреливать, лишь больше и чаще. И не толь-

ко Белгород. Все, до чего достанут. Это война, а значит, это  законо-
мерно. Нас, естественно, граница нисколько не останавливает, так как 
уже есть набросок Харьковской республики, которую учредили, пока 
мы еще оттуда не отошли к Донецку. И Донецк обстреливают и будут 
дальше. И Ковм атаеуют. Сейчас надо браться за войну основательно. 
Кто-то в сети правильно заметил: надо не отвечать ударом на удар, а по 
своим планам методично наносить врагу максимальный ущерб. Явно, 
чтобы защитить Белгород, Крвм и Донецк понадобятся новые сотни 
тысяч бойцов и качественный перелом в вооружении и техническом 
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оснащении. Это должно поддерживаться социо-культурной мобили-
зацией всего общества. Тут явно нужны перемены и ротация кадров. 
Нынешние, как мы видим по новогодним праздникам на ТВ и безна-
казанности иноагентов в академических структкрах, не справляются. 
Война должна проникнуть в сердце каждого. Мы воюющий народ. И 
сирены над Белгородом, и прилеты ракет в жилые массивы Донецка, 
и атаки на Крым, прекратятся тогда, когда мы добьемся полной Побе-
ды. Победы, а не мира. Мира не будет. В конце этой войны одного из 
ее участников точно не будет. А мы будем. Должны быть.

Пинта разума
Обстрелы Белгорода наводят на одну мысль. Мы всё время ищем в 

действиях противной стороны формальную логику, а её нет. Есть толь-
ко сиюминутные конъюнктурные соображения с акцентом на картин-
ку в медиа. И ещё исполнение заказа зарубежных партнёров. 

Понятно, что Белгородом политическое руководство России хотят 
спровоцировать на удары по гражданскому населению в украинских 
городах и затем сделать из этого красивую медийную картинку для 
получения новых пакетов финансовой и военной помощи. 

Как воевать с противником, которому плевать на собственное насе-
ление? При этом он ещё абсолютно завязан на интересы внешних сил 
и мыслит исключительно в пиар-логике. Пожалуй, с таким Россия ещё 
не сталкивалась в своей истории. Хотя решение есть, хотя и рискован-
ное. 

Воздействовать нужно не только непосредственно на противника, 
но и на его партнёров, ведущих против России прокси-войну чужими 
руками. Первое, что надо сделать для этого - приземлить все разве-
дывательные беспилотники НАТО над Чёрным морем. Второе и тре-
тье зависит от нашей готовности отвечать на эскалацию эскалацией. 

Потому что Ближний Восток даёт нам возможность начать собствен-
ный прокси-конфликт. Благо у нас в регионе есть союзники, а у наше-
го настоящего противника (и это не Украина) в существует масса кри-
тических уязвимостей. Поэтому наш ответ может быть крайне эффек-
тивным, на напрямую зависит от политической воли.

Национальный Z Курс
Одной левой победить не получилось, и двумя руками не получи-

лось, мы вошли в долгий процесс борьбы. Люди стали обращать вни-
мание, которые год не обращали, на происходящую ситуацию в стра-
не, что что-то не так. Увеличилось количество людей по статистике, ко-
торые стали интересоваться политической ситуацией в России, увели-
чилась помощь фронту от граждан. Это значит, что люди начали бес-
покоиться.

Юрий Баранчик
Необходимость проведения крупной наступательной операции ВС 

РФ  с целью лишения киевского режима выхода к Чёрному морю ощу-
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щается всё сильнее. Только таким способом мы сможем обеспечить 
безопасность Крыма, контроль западной части Чёрного моря и выход 
наших войск к Приднестровью.

Владислав Угольный 🇷
Страшные вести приходят к нашему крыльцу. По информации ряда 

коллег, в ГШ царит безудержный оптимизм и желание кончить войну 
разгромом хохлов к октябрю 2024 года.

Это полная хуита.
Говорю как человек, уверявший, что хохлы возьмут в рот под Токма-

ком, Артемовском и при высадке через Днепр.
Я реально оцениваю силы и их баланс на фронте.
Попытка стратегического наступления в условиях примерно на 20% 

завышенных данных о контрактниках приведёт к исчерпанию наших 
сил, их остановке и необходимости второй волны мобилизации или 
вовлечения в СВО срочной армии.

Нам никак нельзя переходить к стратегическому наступлению в 2024 
году. Необходимо дальше геноцидить украинских комбатантов артой 
и самолётами. Необходимо дальше клепать ланцеты и Торнадо-С, уби-
вая украинскую арту.

У нас есть реальные и достижимые цели на этот год: Угледар, Боль-
шая Новоселка, Купянск, Авдеевка, Волчанск и т.д.

Попытка прорыва фронта ничего хорошего не принесёт. И, вероят-
нее всего, её провал станет триггером начала мирных переговоров.

Возможно, конечно, в ГШ имеется информация, позволяющая дей-
ствительно предполагать разгром Украины.

Однако исходя из того, что есть у меня - рисковать не стоит.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Зеленский после сегодняшней ракетной атаки ВС РФ  запросил теле-

фонные переговоры с лидерами западных стран. Но все отказались, 
сославшись на график, - пишет @SolovievLive со ссылкой на украин-
ские СМИ.

МАРДАН
Укрсми сообщают, что после утреннего фейерверка в Киеве Зелен-

ский сделал попытку срочно связаться с лидерами стран-союзников 
Украины.

Но был отвергнут. У всех нашлись неотложные дела. 
Явно не все из них утром 2 января смогли вспомнить, что такое Зе-

ленский и зачем в него с утра пораньше тыкают  кинжалами.
Вечером трубку взял только англичанин Риши Сунак.
Сельский дурачок хотел покалядовать перед ясновельможными па-

нами.

https://t.me/zola_of_renovation/6827
https://t.me/ryabseva_zhanna/1167
https://t.me/mardanaka/18341
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Политджойстик/Politjoystic
А вот и первый результат ракетных атак на ВСУ. Зеленский позвонил 

премьер-министру Британии Сунаку и «обсудил российские воздуш-
ные атаки на Украину, формулу мира и гарантии безопасности). 

Какую формулу мира? Есть же запрет (Указ) на переговоры с Росси-
ей.

Образ будущего
Зеленский позвонил туда, откуда планировали эскалацию.
Чтобы президентская кампания в России не шла по плану.
Но и ответ они не ожидали, думая, что не ответим.
Зеленский звонил советоваться с ответственными лицами. 
Потому что обстрелы ещё не закончились, у хлопцев будет вече-

ринка до рассвета. Украинское ПВО на нуле, а то, что из Польши пере-
брасывают сегодня, не успеют подвезти и развернуть, а то и по доро-
ге разнесут.

Политджойстик/Politjoystic
Становится понятно, что как только у Украины появляется возмож-

ность вступить в переговоры с Россией, то Зеленский тут же начинает 
консультации с Лондоном. Как мы знаем со слов Арахамии (соратник 
Зе) соглашение в Стамбуле сорвал премьер Британии Борис Джонсон, 
который сказал, что нельзя подписывать, будем воевать. И вот опять 
повторение. Общие настроения в украинской политической и деловой 
элите таковы: надо идти на переговоры с русскими, получать гарантии 
сохранения государства и собственности. Близки к этим настроениям 
и мнение военных: как минимум нужна передышка - нас перемалы-
вают, мобилизация не спасет. Зеленский это знает и вновь звонит не в 
Вашингтон, а в Лондон премьеру Сунаку. 

Что это значит? На поводке его держат британцы, они же являются 
реальными ястребами украинского кейса, помогают готовить террак-
ты и диверсии против нас. Но, могут ли они поставить много оружия 
взамен того, что до этого поставляли американцы? По объему - нет. 
Но, могут подбросить немного более мощного, чтобы достичь эскала-
ции и уговорить США продолжить финансирование этой войны. По-
смотрим насколько слепы конгрессмены США. 

Одно ясно: напряжение в самом Киеве растет и среди элиты, и сре-
ди населения. Киев был в относительной безопасности и мы редко 
атаковали объекты в нем, а теперь уже который день массированные 
атаки.

ZERGULIO
РВСН завершили перевооружение мобильной группировки с ПГРК 

«Тополь» на новейшие «Ярсы» Перевооружением последнего ракет-
ного полка Бологовского ракетного соединения в Тверской области с 
ПГРК «Тополь» на «Ярс» завершено переоснащение мобильной груп-

https://t.me/politjoystic/35844
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https://t.me/SergeyKolyasnikov/55251
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пировки Ракетных войск стратегического назначения. 
Важно не забывать, что как только России надоест война на Украи-

не, эта самая Украина с карты может исчезнуть в течение часа. Вари-
антов тут миллион. Владимиру Владимировичу занедужилось и на не-
делю бразды правления перешли к Дмитрию Анатольевичу. Вжух! И 
нет Украины. Только твит Медведева на память. 

Тут вот пишут, что глава правительства Литвы Ингрида Шимоните 
сделала заявление «Литва рассчитывала на другой результат контрна-
ступления Украины».  

На какой результат? Позиционные бои под Москвой? Очнитесь, при-
дурки, вы реально рискуете исчезнуть с глобуса.

Национальный Z Курс
Как напугать США? 
Американцев может напугать РВСН, как они их и пугали всю холод-

ную войну. Из-за чего в США построили 600 тысяч бомбоубежищ.
Поэтому это государственная политика. И проблема этой государ-

ственной политики заключается в том, что МИД, и в целом оккупаци-
онное государство, не хочет использовать инструмент, который под-
готовлен для того, чтобы пугать США.

Весь смысл стратегических ядерных ракет — только пугать США. Ни-
чего другого. И, естественно, не воевать. Никто не собирается друг дру-
га уничтожать. А только пугать.

Вот это не сделало государство. А не сделало — потому что НОД не 
победил, потому что это государство оккупационное.

Вы (участники проекта «Сармат-мобиль») — герои. Вы блестяще за-
пустили эту технологию ответа. Движением «Сармат-мобиль» вы фак-
тически поставили тех, кто изображает из себя абсолютного дурака, 
уклоняется от функции защиты Отечества, в том числе, на дипломати-
ческом уровне. Вы их поставили просто в глупое положение, и на ка-
ком-то этапе вы подорвали всю их логику саботажа, которым они се-
годня занимаются.

И в этом плане ваша личная заслуга гигантская! Спасибо огромное! 
Хотел бы поблагодарить всё движение «Сармат-мобиль», оно выпол-
няет гигантскую роль, и это просто такие зубы Национально-освобо-
дительного движения в информационной войне.

Депутат Госдумы, Координатор НОД Евгений Ф ёдоров

Что-то знаю / Павел Данилин
Если бы 11 сентября произошло сегодня.
Не думаю, что США получили бы от русских хоть каплю сочувствия.
А уж если бы Британия повторила судьбу Атлантиды, вообще празд-

ник был бы национальный.

ФЕДОРОВ.
Ф едоров считает, что стратегия, которую использует президент Вла-

https://t.me/nationkurs/29713
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https://t.me/fedorovgd/34918
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димир Путин и его внешние враги не предполагает развития конфлик-
та по частям. Вряд ли будет отдельный удар, например по финансо-
вой системе. По мнению депутата, это будет совокупный удар с ядер-
ной провокацией наступлением на Украине, плюс какой-то внутрен-
ний путч с возможным покушением на Путина.

«В совокупный системный удар войдёт и ядерный, возможно, кри-
зис, и наступление на Украине, и внутренний путч, скорее всего поку-
шение на президента Путина», — сказал депутат.

Таким образом Ф едоров подчеркнул, что нас ожидает «черный 
день» в котором возможно нанесение десятков ударов с разных сто-
рон.

«Нас ожидает «чёрный день», в который по нам будут нанесены де-
сятки ударов со всех сторон. Мы должны выстоять и победить. В этот 
день в результате победы Владимиром Путиным будет взята нацио-
нальная власть и пойдет процесс восстановления Отечества и сувере-
нитета», — пояснил парламентарий.

Точную дату, когда это событие произойдет Ф едоров назвать затруд-
нился, но предположил, что ближе к президентским выборам. По сло-
вам парламентария, к этому событию нужно быть готовым в любой 
день, чем Путин сейчас активно и занимается.

«Владимир Путин готовит народ и общественное мнение к этому 
дню. Закачивает в сознание то, что это процесс национально-освобо-
дительного характера. Съездил на Северный флот, спустил корабли с 
новым экипажем, с которыми ещё не работали ЦРУ. Практически сам 
отбирал командный состав новых кораблей. Пару подводных лодок 
достаточно, чтобы выиграть противостояние с американцами. Доста-
точно нацеливания», — подытожил Евгений Ф ёдоров.

Мария Захарова
Кулебище (напомню, это тот человек, который выдаёт себя за мини-

стра иностранных дел Украины) обозначил 5 шагов, которые обязаны 
сделать западные страны уже сейчас ради «победы Украины». Карты, 
деньги, два ствола — всё как обычно. А пятым пунктом идёт требова-
ние «изолировать российских дипломатов в соответствующих столи-
цах и международных организациях».

Побируха на крови, запомни: российских дипломатов никто изоли-
ровать не будет. 

Мир устал от гнёта противозаконных санкций и болезненных амби-
ций узкой группы западных режимов. 

Вчера Россия приняла эстафету  в БРИКС, объединении, которое те-
перь приросло на 5 государств. У нас большие, да что там, грандиоз-
ные планы представительства. 

Помимо активности в международном формате за рубежом, наша 
страна будет также проводить крупнейшие мероприятия на своей тер-
ритории. Одно из них — Всемирный фестиваль молодёжи 1-7 марта. 

А что касается международных организаций, то мы будем отстаи-
вать в них не только свою позицию, но и бороться за сохранение бук-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6849
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вы и духа этих структур, которые сегодня подвергаются варварскому 
нападению западных либеральных диктатур. 

Что касается двусторонних отношений, будем развивать их со все-
ми, кто уважает международно-правовые принципы и готов к равно-
правному и взаимовыгодному сотрудничеству.

Логика Маркова
Бндера и Нжде оба фашисты и оба работали на Гитлера. И у обоих 

день рождения в один день, 1 января. День рождения фашиста Бан-
деры отмечают власти Украины, которые уже положили свою страну 
на заклание за Запад. 

Власти Армении тоже ставят памятники фашисту Нжде, тоже празд-
нуют этого фашиста. И тоже планируют перебежать на сторону Запа-
да. 

Армения устремляется по пути Украины. Это очень тревожно и тре-
бует действий на упреждение.

ZERGULIO
В июле 2020 года Андрей Медведев писал: 
В армянских учебниках истории или в юбилейных статьях вы ни-

когда не найдете ни малейшего упоминания о том, какую роль сы-
грали офицеры Русской Императорской армии в битве при Сардара-
пате, в 1918 году. Эта битва спасла Армению. Но нынче места рус-
скому офицерству  в ней нет.

Зато в Армении есть культ гитлеровского карателя, офицера 
легиона СС Гарегина Нжде. «Кто погибает за Германию, тот поги-
бает за Армению». Его слова. Памятники, улицы его имени, моне-
ты с его профилем. Чем это отличается от культа УПА/Шухевича/
Бандеры? Ничем. Более того, культ Нжде это идеология правящей 
партии.

И вот на дворе год 2024-й. В Ереване армянские нацисты провели 
марш в честь дня рождения – пособника гитлеровцев и карателя СС 
Гарегина Нжде, у его же памятника. 

Армения идет четко по пути Украины. США не считают нужным ме-
нять методички в регионах, где удается провести во власть своих став-
ленников с IQ на уровне садовой репы.

АДЕКВАТ Z
Это Ереван. Это армянские нацисты. Зигуют, открыто и безнаказан-

но, в память своего соплеменника Нжде, гитлеровского холуя, сгнив-
шего в нашей тюрьме.

Чтобы в стране завелся нацизм, должны выполняться три главных 
условия. Комплекс тяжелого национального унижения. Самоощуще-
ние значительной части населения как высшей, понимаешь, расы. И 
активное участие Запада в выращивании соответствующих настрое-
ний и сил. Все эти слагаемые в Армении налицо.  

https://t.me/logikamarkova/9710
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Не знаю, понимает ли армянский режим, что оставить ублюдков 
безнаказанными означает твердо встать на путь к краху остатков го-
сударственности - там вообще устойчиво очень плохо с пониманием 
очень многого. Но с нашей официальной стороны сейчас было бы пра-
вильно дать понять, что их внутренним делом эти ублюдки не являют-
ся. В идеале не только словом, но и делом - помня всю глубину их от 
нас экономической зависимости. 

Чтобы, в частности, потом, когда безнаказанность вот этих приве-
дет к обычным в истории последствиям, не было почвы для разгово-
ров, что их не предупреждали.

Байки из Спасской Башни
«Подводя итоги 2023 года, констатируем, что Россия – первая эко-

номика Европы и пятая экономика мира. Впереди нас Китай, США, Ин-
дия, Япония. Отметим, что экономический рост в исключительной ны-
нешней внешнеполитической ситуации достигается не за счёт роста 
в сырьевых отраслях. Лидер роста – обрабатывающая промышлен-
ность! Сейчас же хочется отметить резервы нашей экономики, кото-
рые дают новые регионы России. Главное – это люди. Это ожидаемый 
пассионарный всплеск – он затронет не только экономику, но и куль-
туру, и науку. Донбасс, Новороссия – это не только стереотипные фи-
зические объемы полезных ископаемых, высокие урожаи на благо-
датных плодородных землях, но и традиции, навыки, умения перера-
ботки. Традиции в энергетике, машиностроении, металлообработке, 
химии, строительстве, медицине. Безусловно, и это не всё! Ещё это 
вновь обретенные транспортные пути, новые образовательные и на-
учные центры. Новые морские, речные, степные экосистемы! Это до-
полнительные ёмкости для разнообразных инвестиций».

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В Нью-Йорке на острове Манхеттен произошли загадочные подзем-

ные взрывы. Весь остров оцеплен спецслужбами. Все гадают о верси-
ях случившегося. Есть вероятность, что где-то в нью-йоркской подзем-
ке неравный бой с реальность принял человек-паук или капитан Аме-
рика. Или это просто карма, и у них рванул какой-нибудь подземный 
завод по производству ракет для Украины. Кстати, если Вы вниматель-
но вчитаетесь в пророчество Апостола Иоанна о конце времен, то по 
описанию города вавилонской блудницы недвусмысленно угадыва-
ется именно Нью-Йорк.

Димитриев
Новый 2024 год начался бодренько. Кроме ракетной войны с Украи-

ной и расширения БРИКС, землетрясение в Японии, покушение на ли-
дера южнокорейской оппозиции и подземные взрывы на Манхэтте-
не. Взрывы после долгих раздумий тоже объявили землетрясением.

https://t.me/kremlin_bashnya/42287
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https://t.me/russ_orientalist/16532
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МИГ России
СУЛТАН - МИРОТВОРЕЦ
Турция проинформировала союзников, что не допустит в свои про-

ливы минные тральщики, подаренные Украине Великобританией 
— администрация Эрдогана

Логика Маркова
В БРИКС вошли ещё 5 стран.
Саудовская Аравия. ОАЭ. Иран, Египет и Эфиопия. Ключевые стра-

ны Ближнего Востока. Турция только пока вне БРИКС. 
БРИКС это пока ещё не организация, а клуб стран, которые помога-

ют друг другу.
1. Главное - укрепление суверенитета. 
2. Санкции друг против друга по требованию Запада не вводят.
3. БРИКС + это прообраз будущего мира - сотрудничество, уваже-

ние, и без гегемонии Запада. 
Этим и ценен БРИКС. Скоро в него будут входить новые страны.

Умный еврей при губернаторе
Уважаемый и высокопрофессиональный политолог-международ-

ник, настоящий эксперт Сергей Маркедонов намедни обмолвился, 
что происходящее в мире следовало бы называть восстанием сред-
них и малых держав, а уже получившийся результат этого восстания - 
не многополярным, а бесполярным миром. 

Относиться к этому результату можно по разному. Например, мож-
но сетовать, что «средний» Иран в Закавказье мало прислушивается к 
великой и союзной ему России (так же как Турция там не слушает сво-
его союзника США  - по тем же причинам) Но как ни сетуй, это просто 
факт. С этим нужно жить.

Пинта разума
Великобритания может возглавить европейскую коалицию по под-

держке Украины в случае, если США после победы на президентских 
выборах Дональда Трампа прекратят своё участие в прокси-конфлик-
те с Россией. Во всяком случае, такое развитие событий предполагает  
газета The Times. 

Вопрос только в том, насколько данный сценарий реалистичен и 
что он означает на практике? В том, что у Лондона сохраняется поли-
тическое желание продолжать создавать Москве проблемы (и пока 
это у него получается) можно не сомневаться. Однако же всё упирает-
ся в два аспекта - финансовый и военно-промышленный. 

Оба они в нынешних условиях довольно сложные, но финансовый 
чуть проще. Великобритании и Евросоюзу необходимо «всего лишь» 
удвоить уровень нынешней финансовой поддержки Украины и тут все 
взоры европейских политиков обращены на Германию: сможет или 
не сможет Берлин потянуть дополнительное финансирование укра-

https://t.me/mig41/31047
https://t.me/logikamarkova/9712
https://t.me/governorsjew/9198
https://t.me/pintofmind/3529
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инского проекта? 
Но даже если сможет, то после этого нужно будет решить сложную 

экономическую задачу - кратно увеличить выпуск боеприпасов и воо-
ружений на предприятиях оборонной промышленности ЕС и Велико-
британии. А вот с этим могут быть проблемы, потому что для резкого 
расширения производства потребуется гарантированный долгосроч-
ный заказ. Пока его обеспечить не могут. Посмотрим, что будет даль-
ше. 

Рискнём дать прогноз: если сценарий ухода США из украинского 
конфликта состоится и его обеспечение ляжет на хрупкие плечи их ев-
ропейских союзников (где драйвером будет Великобритания, а спон-
сором - Ф РГ), то их ресурсов хватит лишь на оборонительные действия 
ВСУ с целью максимально измотать российскую армию. При таком сце-
нарии о наступлении украинским войскам стоит забыть. 

Но и в обороне Киев может доставить Москве много неприятно-
стей. Тем более, что она будет сопровождаться поставками дально-
бойных ракет западного производства и попытками уничтожить Чер-
номорский флот. Ключом к российскому успеху в этом случае являет-
ся создание запредельных проблем Великобритании, которая являет-
ся принципиальным противником России в этой войне. 

Способна ли Москва сделать это? Время покажет. От российской 
стороны для этого потребуется эффективная работа с союзниками в 
тех регионах мира, которые весьма далеки от Украины. Впрочем, раз-
витие событий на Ближнем Востоке говорит, что как минимум техни-
ческая возможность объяснить Лондону неправильность его действий 
есть.

Елена Панина
Британия лихорадочно спасает западный проект «Украина»
ТГ-канал «Хайли Лайкли» обратил внимание на статью в The Times 

о проработке Лондоном и рядом стран Европы механизма помощи 
Украине без участия США — на тот случай, если кресло американско-
го президента займёт Трамп.

Задача — создать мощности по производству оружия в Старом Све-
те для обеспечения поставок Киеву, чтобы он мог «сдерживать» Рос-
сию ещё как минимум год, независимо от участия Вашингтона.

 «Украина не сможет выиграть войну против России в 2024 году, 
потому что у неё нет ни живой силы, ни оружия для крупного проры-
ва на поле боя, — приводит издание мнение руководителей военной 
разведки Британии: — [Но] у российских военных также нет сил для 
начала крупного контрнаступления, способного прорвать украинские 
линии».

Это подтверждает наш тезис, что у России есть окно возможностей 
в год-полтора для достижения коренного перелома в СВО. 

В данный момент Глобальный Запад просел по части обеспечения 
Киева оружием из-за деградации своей военной промышленности. 
Поэтому недостаток западного вооружения ВСУ будет компенсиро-

https://t.me/EvPanina/12337
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вать дополнительной мобилизацией 450-500 тыс. человек.
Однако и Европа, и США намерены разогнать свой ВПК к началу-се-

редине 2025 года. К этому времени завершатся и предвыборные ба-
талии в Штатах, что позволит американской элите сосредоточиться на 
внешнеполитической повестке. 

Эти временные графики необходимо иметь в виду России на пути к 
достижению всех целей СВО.

AGDchan
Задача на 2024 год (чтобы когда-нибудь наступил и 2025): перестро-

ить государство и общество на военный лад, бросив на Победу все 
силы и все ресурсы, больше вообще не обращая никакого внимания 
на тех, кто имеет какое-то отличное от этого мнение. Это прямой или 
скрытый саботаж и переход на сторону врага. Patria o muerte. И если 
кто-то не за Patria, то остается muerte.

https://t.me/Agdchan/13551
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ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Кто будет эскалировать правильнее,
• Зеленский уже не жилец, напоследок может послужить англо-

саксам, совершив что-нибудь ужасное, но главное - это не распро-
странять в сети глупости!

• Украина - загнанная лошадь, которую устал сечь даже ее погон-
щик в лице Зеленского,

• Возможность для зеков пойти на фронт - проявление гуманно-
сти нашей власти,

• Итоги новогодней бомбардировки: фабрика одежды, харьковский 
отель и ангары, где находилось неизвестно что,

• Чтобы понять, почему Киев отвечает на бомбардировки, воен-
кору Сладкову требуется двойной ментальный перевод с англосак-
сонского на русский,

• Как отличить нашу классическую армию классического государ-
ства от их огромной террористической банды? 

• Поляки сдают Киев: министр иностранных дел Сикорский при-
звал Запад поставить Украине ракеты дальнего радиуса действия, 
потому что у него нет свежих мыслей,

• И лягушатников мы тоже никогда не любили, потому что они 
выблядки, отметил заместитель председателя Совета Безопасно-
сти,

• Они смеют нам не верить, когда мы объясняем, что Украина - 
террористическое государство,

• Израиль террористически нападает на всех своих соседей,
• США устроили теракт в Белгороде и теракт в Кермене,
• Рейтинги Путина в разы выше, чем рейтинги западных лидеров, 

и наглядно показывют, чье дело правое,
• Проблема мигрантов: либо диаспоры будут запрещены, либо нас 

ждет что-то очень нехорошее,
• Скулящее иноагентское кубло плачет, что они нас переживут,
• Ура, у нас снова есть СМЕРШ! Самое время заняться теми либе-

ралами, которые еще не совершили преступлений. Все должно быть 
законно, но по закону войны!

Что-то знаю / Павел Данилин
Зеленский пытается спасти свою шкуру. 
Слишком много сигналов пришло от Запада в последнее время, что 

его сливают. А слив означает только одно - ликвидацию кровавого кар-
лика. Не изгнание, нет. А именно ликвидацию таким образом, чтобы 
хоть что-то поиметь со сдохнувшей псины. Хоть шерсти клок.

Естественно, Зеленский в панике. Он рассчитывал на куда дольшую 
политическую жизнь и жизнь вообще. Украинским хероем подыхать 

https://t.me/ctotoznayu/5759
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ему не хочется. Да и вообще не хочется подыхать. Стремительно теряя 
легитимность внутри страны (от выборов  то он отказался), Зеленский 
ищет варианты сохранить свое положение пусть даже и потасканного 
и попользованного, но все еще нужного клоуна на ставке у ЛГБТ-акти-
вистов. 

Какой выход видит Зеленский? Нужно заставить мир снова протя-
нуть Украине подачки, дабы обеспечить выживаемость экономики 
хохла хотя бы на 2024 год. А сделать это в обычных условиях не выхо-
дит. Ну никак. Русские методично выбивают западную технику, и уже 
дураку не видно только, что не имеет смысла платить 10 миллионов 
долларов за Леопард-2, если можно закупить сеть ударных беспилот-
ников, которые эти Леопарды расчехвостят и в хвост и в гриву. Так же 
и с другими вооружениями в арсенале ВСУ. Русское оказалось эффек-
тивнее, лучше, да еще и дешевле. Плюс что сделали русские? Заста-
вили хохла истратить все свои силы на контрнаступ. Ну и хохол моло-
дец -  могилизировал порядка 150 тысяч в текущем году. Еще около 
100 тысяч - в прошлом. Тысяч 300 остались инвалидами и тоже вошли 
в безвозвратные потери. Служить украинцы кровавому карлику хотят 
все меньше и меньше. 

Надо что-то делать. Что именно? Нужно радикализировать ситуа-
цию таким образом, чтобы у сторонних игроков и различных сил вну-
три западного кукловодческого хозяйства не возникало бы даже мыс-
ли о том, чтобы предложить кровавому карлику пойти на мирные пе-
реговоры с русскими. А ведь, эти мысли не только возникли, но еще и 
чуть ли не на официальном уровне сейчас доносятся до ушей украин-
цев. Которые, в свою очередь, также хотят спросить у Зеленского «за 
что мы умирали». За Донбасс они вообще-то умирать не очень хоте-
ли никогда. А теперь, когда есть шанс остаться без подачек, получает-
ся, что вообще все зря? И даже сала не будет? Это очень опасные во-
просы, которые задают хохлофюреру. Пока тихонько. Но все громче и 
громче. 

Помните как свергали предшественника атамана Тараса Бульбы? 
Не помните? Перечитайте. Зеленский точно помнит. 

И он как истинный хохлофюрер понимает, что у него единственный 
шанс - это устроить такой замес, при котором все его косяки (в прямом 
и переносном смыслах) попросту не будет значить ничего, потому как 
не до того будет. То есть, нужно сделать что-то такое, чтобы заставить 
русских пойти на максимальную жесть. 

Белгород, Донецк, Севастополь, удары по Брянску, Ф еодосии, Кур-
ску и так далее - все это имеет одну единственную цель - убить столь-
ко русских, чтобы у нас рухнуло терпение и мы ответили по мирному 
населению. После чего Зеленский побежит рассказывать хозяевам об 
очередной Буче, будет вонять, ползать на коленках, водить своим об-
кокаиненным носом по ветру, капать кровью, оттягивать свой конец. 
В общем, будет делать все, чтобы тему с переговорами, а в особенно-
сти - тему с его ликвидацией отложили бы в дальний ящик. 

Самое страшное тут - что Зеленский сейчас готов идти на все. Была 
б у него грязная бомба - он и ее бы взорвал. И когда я говорю на все - 



ОГЛАВЛЕНИЕ 46ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

значит, на все. То есть, вот эта неадекватная военная истерика, идущая 
вразрез со всеми неформальными договоренностями - она будет про-
должаться сейчас еще какое-то время. Может быть, даже месяц. Зе-
ленский сделал ставку «пан или пропал». И будет эскалировать, пока 
не получит от своих хозяев гарантию. Или пулю в лоб.

Два майора
ТЯО
Ну вот написали все каналы. А все поражающие факторы ядерного 

взрыва кто перечислит без инета? А сколько их вообще?
А эквивалент ТЯО до скольки тонн? И для начала килотонн или ме-

гатонн? И в чем разница?
А давайте выше: ядерный или термоядерный взрыв.... В чем разни-

ца? А если воздушный/подземный/надводный/подводный...
💥💥При этом мы слышали высказывания от крайне адекватных лю-

дей. В том числе - очень образованных молодых мам нашей страны.  
«Если это обеспечит безопасность моего ребёнка, то....»

Сначала мы оторопели. А потом вспомнили классическое «Зачем 
нам такой мир, в котором не будет России?»

Жители Украины. Нет у вас ни одного шанса на наше поражение. А 
вот о вашем поражении сейчас пишут даже ваши «велики друзи»

Как там говаривал Зеленский: «Думай-те». Вы, ваши мужья и сыно-
вья - мясо Байдена. Каждый день. Каждый час. Они гибнут ни за что.

Мы же - готовы идти до конца. Уже идём. И вряд ли лишь ТЯО будет 
финальным аккордом этого балета. 

Слишком мелко.

Политджойстик/Politjoystic
Всё идет к тому, что англосаксы дадут Зеленскому «последний шанс» 

под соусом «переломить негативный для него ход событий». Он уже 
не жилец, но послужить Лондону и Вашингтону еще может. Как? Со-
вершив что-то настолько ужасное, что они сами лицемерно от него от-
вернутся, но протестируют наше единство и решимость. 

…
Мы тоже это понимаем и надеюсь наши силовики справятся. А граж-

данским хочу сказать: будьте бдительны, берегите себя, помогайте си-
ловикам, не распространяйте в Сети глупости и фейки.

Культурная война | Kulturkampf
«Путин съест вас на ужин со всем вашим ЕС, НАТО, свободой и де-

мократией», — Зеленский в интервью The Economist.
Вслед за статьёй Залужного британское издание The Economist пу-

бликует уже интервью самого Зеленского, болезненно воспринявшего 
выступление в прессе своего подчинённого в ноябре прошлого года. 
Интервью интересно не столько апологией необходимости военных 
поставок, которой является по сути любое выступление Зеленского, 

https://t.me/dva_majors/32240
https://t.me/politjoystic/35849
https://t.me/der_kultur_kampf/945
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но и ремарками, беседовавшего с ним, журналиста.
Собеседник президента-еврея отмечает, что тот «утратил легкость 

и юмор, которые характеризовали предыдущие встречи с ним». Так-
же, утверждается, что за два года в попытках сокрушить Россию «Зе-
ленский потерял свою юношескую энергию», то есть, иначе говоря, 
выдохся. Мало того, в целом «на Украине наступает усталость» — от-
мечается в комментарии к интервью.

По мнению издания, 2024 г. является чрезвычайно важным, так как 
«военные усилия России набирают обороты, а ресурсы Украины исто-
щаются». Боевые действия стали новой нормальностью, рутиной, ко-
торая более не воспринимается так остро, как это было в первый год 
противостояния. «Многие украинцы утратили чувство экзистенциаль-
ной угрозы», — заявляет уже сам Зеленский. 

На исходе второго года спецоперации Зеленский ни разу на про-
тяжении всего интервью не вспоминает о выходе на границы 1991 г. 
или о своей «формуле мира», которая предусматривала среди проче-
го вывод всех войск ВС РФ  с территории Украины. Теперь в общих чер-
тах план на 2024 г. сводится всего к двум основным пунктам: «изоля-
ция Крыма» (даже без захода в него) и «защита востока [Украины]». 

Причём интересно, что, по мнению Зеленского, контроль может 
быть потерян над городами по обе стороны Днепра — «Харьков, Дне-
пр, Запорожье, Херсон, Николаев». Это более пессимистичный сцена-
рий, нежели представленный Юлианом Рёпке в Bild. Согласно нему 
российские войска выйдут на границы донбасских республик к концу 
2024 г. и только потом будут развивать своё наступление далее.

В завершении интервью Зеленский подтверждает, что в условиях 
боевых действий никакие выборы не возможны и он не собирается их 
проводить. Но что точно будет вместо выборов — это тотальная моби-
лизация с понижением возраста призыва и радикальным сокращение 
отсрочек от него. Альтернативы этим шагам, по мнению Зеленского, 
не существует.

После знакомства с интервью складывается впечатление, что Укра-
ина — это загнанная лошадь, которую устал сечь даже её погонщик в 
лице Зеленского. Все его угрозы такие как:«Путин съест вас на ужин 
со всем вашим ЕС, НАТО, свободой и демократией», — уже практиче-
ски не впечатляют спонсоров войны. Поэтому, перспективы выделе-
ния корма для загнанного животного весьма и весьма туманны.

Олег Царёв
Писал, как важно знать наших героев, знать об их мужестве и геро-

изме. Поэтому не мог пройти мимо этой истории.
Прямо перед Новым годом, 25 декабря Владимир Путин присвоил 

посмертное звание Героя России генерал-майору Владимиру Ф роло-
ву. Погиб он еще в марте 

2022 года в Мариуполе. Награда нашла семью погибшего спустя 
столько времени, потому что лишь недавно, от пленных морпехов ВСУ, 
стали известны обстоятельства гибели генерала, который, принял бой 

https://t.me/olegtsarov/9835
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и стоял до конца как его бойцы.
В марте 2022 заместитель командующего генерал-майор Влади-

мир Ф ролов вместе со своей 8-ой гвардейской общевойсковой арми-
ей штурмовали завод им. Ильича в Мариуполе. На подступах к тер-
ритории огромного комбината шли ожесточенные стрелковые бои и 
снайперские дуэли. 

Бойцы тепло относились к генералу Ф ролову. Говорят, он любил по-
вторять, что его отец был простым советским солдатом, прошедшем 
всю большую войну на передовой. Вот и генерал-майор часто бывал 
со своими солдатами на передовой. 

В одном из передовых подразделений Ф ролов и принял свой по-
следний бой. Взяв автомат вместе с бойцами вступил в перестрелку 
на том самом заводе Ильича. ВСУшники рассказали, что знали гене-
рал-майора в лицо и хотели взять живым. Офицер такого уровня — 
хорошая добыча. Однако русский генерал не дался. Будучи раненым, 
он до последней минуты отстреливался. Украинские бойцы не смогли 
взять его живым, и командир отдал приказ своему снайперу «снять» 
генерала. 

Уже после того, как армия России освободила всю территорию за-
вода, пленные ВСУшники показали место захоронения генерала. Вла-
димира Петровича перезахоронили на Серафимовском кладбище в 
Санкт-Петербурге. 

Светлая память всем нашим героям.

Политджойстик/Politjoystic
Есть черта после которой ты делаешь свой выбор: остаться мужи-

ком и пойти, искупать вину кровью или прятаться в тюремной норе, 
осознавая риск. 

Генерал выбрал первое и умер мужиком. 
Экс-начальник УМВД по Екатеринбургу Игорь Трифонов, которого 

осудили на девять лет и четыре месяца за крупную взятку, погиб в зоне 
спецоперации РФ  на Украине. Источник Ура.ру

Многие, кто сделал такой же выбор, благодарны за эту возможность 
и считают его проявлением гуманности нашей власти. Звучит пара-
доксально, но представьте себя на их месте. Опозоренные, лишенные 
благ, с перспективой остаться с клеймом на остаток жизни они видят 
в этом сохранение самоуважения. Смерть? Да, возможно. Зато будут 
поднимать третью рюмку, не чокаясь, в твою память, как воина, а не 
зэка. А что еще надо настоящему мужчине?

Обыкновенный царизм
Источники «Обыкновенного царизма» подтвердили поражение 

ряда целей на Украине
За последнюю неделю по Украине было выпущено более 400 ракет 

и несколько сотен дронов. 
Хотя по-прежнему существуют проблемы с приоритетом целей, есть 

https://t.me/politjoystic/35853
https://t.me/ordinaryczarizm/3347


ОГЛАВЛЕНИЕ 49ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

и немало прекрасных попаданий: 
1. В Харькове был окончательно добит один из цехов завода имени 

Малышева. 
2. В Киеве, несмотря на самую эшелонированную ПВО, были унич-

тожены как предприятия ВПК, так и поврежден частный производи-
тель снаряжения и одежды для ВСУ - «Милитарист» (главный бренд 
компании - М-Так). 

3. Была уничтожена и повреждена техника, стоявшая на балансе 
«Кракена» (по идее должны быть запрещены в РФ ). На этот раз ин-
формация подтверждена самим подразделением. В украинских груп-
пах открыли сбор на новую технику вместо сгоревшей. 

4. С сильным запозданием, но все же уничтожен харьковский от-
ель, куда заселялись всушники и иностранные наемники. 

5. В Харькове было уничтожено множество ангарных помещений, 
где ранее находились предприятия и склады ВСУ. Проблема в том, что 
мы не можем подтвердить, находились ли они там спустя месяцы по-
сле получения ВС РФ  целей. 

Есть и другие объекты, но их поражение остается под вопросом. 
В целом вызывает сдержанный оптимизм, что вместо ударов по 

трансформаторам русская армия начала точечно работать по военной 
инфраструктуре врага.

Сладков +
В ЧЁМ СМЫСЛ ПОВЫШЕНИЯ СТАВОК КИЕВОМ В РАКЕТНОЙ  ПЕРЕ-

СТРЕЛКЕ ПОСЛЕДНИХ ТРЕХ СУТОК? 
Тут нужен двойной ментальный перевод. 
С украинского на русский и с англосаксонского на русский. В зависи-

мости от того, чья это инициатива — так бить по Белгороду. Надо по-
нять, что хочет показать Киев, или что приказал Киеву ВашингтонЛон-
дон. 

Если это желание Киева — тут тоже несколько вариантов: 
1. Попытка сорвать (предотвратить) возможную новогоднюю насту-

пательную активность Российской армии.
2.  Желание показать свою волю к победе над Россией, пытаясь вер-

нуть уверенность Запада в своем боевом духе и потенциале. 
3. Агония. Желание нанести нам как можно больше болезненных 

ударов под конец войны. 
4. САМЫЙ ИНТЕРЕСНЫЙ ВАРИАНТ: это попытка отомстить за унич-

тожение большой группы иностранных высокопоставленных коман-
диров в гостиницах Харькова «Палас», бывшие «Турист» и «Салют». 

Если повышение накала войны — это приказ Запада украинским 
военным, то смысл этого приказа вижу только в одном: измазать Киев 
кровью русских перед уходом англосаксов из Украины, чтоб украин-
цы с русскими не нашли общий язык. 

В любом случае, Запад крайне опасается полного перехода боевой 
инициативы от Украины к России. Но по-другому и быть не может, по-

https://t.me/Sladkov_plus/9462
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тому как силы оставляют ВСУ (НАТО), а мы силу набираем. У кого сила 
— у того и инициатива.

Старше Эдды
Четвёртые сутки ПВО Белгорода отражает массированные обстре-

лы ракетчиков хохла. Неприцельные, массовые пуски, которые по за-
мыслу киевского руководства должны стать ответом на наши удары 
по военным объектам хохла не приведут ни к чему, кроме ужесточе-
ния наших ударов, по крайней мере я надеюсь именно на это. 

По сути мы сейчас наблюдаем противостояние классической армии 
классического государства, то есть нас, с огромной, прекрасно воору-
жённой, но все же бандой, а точнее террористической организацией. 
Никакой принципиальной разницы между хохлом и условной Аль-Ка-
едой, нет.

Marina Akhmedova
Вчера семейную пару, погибшую в теракте 30 декабря в Белгороде, 

Дмитрия и Надежду Ряполовых похоронили в их родном селе. В гроб 
к матери положили ее годовалого сына.

Люди сейчас гибнут и на украинской, и на российской стороне, и мо-
жет показаться, что все смешалось, а степень ответственности и вины 
сравнялась. Но это - иллюзия. Тех, кто пропустил начало войны в 14-м 
году, не интересовался по своим каким-то причинам, Белгород окуна-
ет в то, что было тогда. Вот такие же пакеты Градов, Ураганов, ракеты 
без счету по городам Донбасса, ужас, кровь, смерть. Гибель детей, ста-
риков. Прилеты в автобусные остановки, в очереди за гумпомощью. 
Шел по улице, и тебя нет. Вышел родной человек из дома, и уже ни-
когда не вернулся. Разруха в городах при полном одобрении между-
народного сообщества, которое через эти смерти русских начало под-
бираться к войне с Россией. А вы думаете, почему такое количество 
мужчин в Донбассе ушли в добровольцы? Потому что люди разлета-
лись в кровь и мясо на улицах городов, потому что так же маленьких 
клали в один гроб с матерями. 

Что делало в это время украинское общество? Оно самоустрани-
лось. Его радикальная часть поддерживала уничтожение Донбасса, 
взращивало ненависть к его жителям, вкладывалось всеми силами в 
войну. А большинству было все равно. К ним ничего не летит - и слава 
Богу, а Донбасс сам выбрал такую судьбу. Вот эта логика и породила 
большую войну, в которой сейчас все рискуют захлебнуться.

Что делала в это время Россия? Россия прекрасно понимала, во что 
ее пытается втянуть Запад - в то, что началось в 22-м. Она упиралась 
всеми силами. Пыталась остановить большую войну. Поэтому были 
Минские соглашения, которые кроме горя Донбассу ничего не при-
несли. Но Россия, по крайней мере, сделала все, чтобы не было боль-
шой войны. Она шла на невыгодные для себя условия. Она уговарива-
ла и предлагала помощь, сотрудничество, деньги. Ничего не помогло. 
Потому что Украина должна была быть использована против России. 

https://t.me/vysokygovorit/14052
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И Украина на это согласилась добровольно и даже с радостью, веря в 
то, что за уничтожение России она получит жизнь как в Европе. То есть 
продала братский народ за плюшки.

Сейчас снаряды летят в обе стороны. С обеих сторон гибнут люди. 
Но мера вины и ответственности не равна. Ее равенство - иллюзия.

Олег Царёв
Наши военные потихоньку отодвигают ВСУ от Донецка. Будем на-

деяться, что со временем обстрелы прекратятся. 
Судя по всему, Зеленский хочет сделать из Белгорода второй Донецк 

— линия фронта очень близко к городу. ПВО против обычных РСЗО не 
всегда срабатывает эффективно, да и не очень целесообразно тратить 
управляемые ракеты, для того, чтобы сбить малоуправляемые. 

Ф ронт надо отодвигать. 
Десять лет обстреливают Донецк. Уверен, что в случае с Белгоро-

дом так долго обстрелы не продлятся. Надеюсь, что не долго…

Политджойстик/Politjoystic
Поляки сдают Киев. ВСУ пишут, что сбили все ракеты России. А обо-

зреватель польской газеты Myśl Polska Кшиштоф Подгурский - другое: 
в результате удара украинская сторона потеряла ценное и дорогосто-
ящее вооружение, поставляемое западными союзниками, а ПВО не 
справилось с атакой.

Мария Захарова
Министр иностранных дел Сикорский в отсутствие свежих мыслей 

призвал западных союзников ужесточить санкции против России и по-
ставить Киеву ракеты дальнего радиуса действия. 

Вот у меня вопрос: эти ракеты, по мнению Сикорского, должны иметь 
радиус действия, позволяющий  им долетать до границ Польши? Мало 
им было того, что уже прилетало с территории Украины? Как говорит-
ся, новогодние желания должны сбываться. 

Понимаю, что выдающихся  идей у Сикорского нет, только амери-
канские. Но не до такой же степени, чтобы против собственной стра-
ны действовать. Хотя большой вопрос, какую страну он считает своей.

Книга Носовича
Если страны НАТО поддержат передачу Украине дальнобойных ра-

кет для ударов по «глубинной» территории России, то неизбежный от-
вет России - объявить законными военными целями страны, которые 
решат поставить такие ракеты, и обещать ударить по ним. Этот метод 
работает. Варшаву в 2022 году удалось отрезвить таким способом, ког-
да она хотела предоставить польские аэродромы для вылетов воен-
ной авиации Украины. Варшаву вообще полезно периодически отрез-
влять
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ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
США сняли запрет для ВСУ по использованию своего вооружения 

по «старым» территориям России. 
Это значит что Хаймарс, ШтормШедоу и другое НАТОвское воору-

жение будет использоваться по территориям России, куда раньше оно 
не применялось.

Дальность ракет перечисленных вооружений позволяет наносить 
удары по всем территориям Брянской, Курской, Белгородской, Воро-
нежской, Ростовской и ряду других областей.

Нужно готовиться к ударам по тыловым районам, по которым ра-
нее такие удары считались невозможными.

НАТО полностью расчехляется. Если так пойдёт дальше, то до пря-
мого столкновения России и НАТО осталось недолго.

AGDchan
Страну к уже ведущейся, и к вероятно еще более жестокой и смер-

тельной войне, которая вот-вот наступит,  надо готовить по-настояще-
му и безотлагательно. 90-е годы заканчиваются только сейчас.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
МИД Ф ранции отказался осудить ракетные удары Украины по Бел-

городу, из-за чего погибли 25 гражданских и еще более 100 были ра-
нены: «Киев осуществляет законное право на оборону». 

При этом: «Ф ранция самым решительным образом осуждает рос-
сийские ракетные удары по Украине». 

ЭтоДругое, понимаем. Как и приложенное видео с израильским 
журналистом, открыто одобряющим военные преступления.

Дмитрий Медведев
Мы никогда не любили французов. 
Типа лягушатники, воевали с нами. И вообще эти… п-ры (не пионе-

ры типа).
И сейчас убедились в этом. Написал МИД Ф ранции. Удар по Белго-

роду с применением кассетного боеприпаса – это «право на самообо-
рону».

Мразь. Выблядки. Уроды.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вот почему людям уровня Медведева все же стоит вести свой блог 

смостоятельно. Или вовсе не вести.
Д.Медведев 2 марта 2010 года. Париж:
Я рассматриваю это приглашение как приглашение от главы друже-

ственного государства и как от человека, к которому я испытываю ис-
креннее уважение и которого считаю своим другом. И, как только что 
было сказано господином Президентом, эти чувства взаимны... Отно-
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шения между Россией и Ф ранцией глубоко историчны, они основаны 
на взаимной симпатии и взаимной притягательности.

Д.Медведев 3 января 2023 года. Москва:
Мы никогда не любили французов. <…>
По сути я с Медведевым (с обоими) где-то даже и согласен. Но вот 

концептуально... И взасос целоваться смысла нет и не было. И уве-
рять, что мы французов никогда не любили - это не правда. Любили 
еще как. Навязанной в СССР любовью, но любили.

Впрочем, я не о том. Я о том, что недопустимо так вот подставлять 
своего патрона. Нехорошо это. Неправильно. Плевать, что не органич-
но. Но зачем было писать про то, что:

“Мы никогда не любили французов. Типа лягушатники, воевали с 
нами”

Ну и не правда это, как я уже сказал, да и сам патрон говорил не-
сколько лет назад совсем другое.

Ведь все же прекрасно было. Вот эти “Мразь. Выблядки. Уроды”
Это ж замечательно! Мы уже привыкли к такому блогу Дмитрия Ана-

тольевича. Так зачем было портить то все такой глупостью про никог-
да не любили и не учитывать ранние выступления ДАМ?

ЖИВОВ Z
Ф ранцузы признали акт неизбирательного военного терроризма 

«правом на самооборону». Беспрецедентная мерзость и лицемерие, 
которое французам еще аукнется. А с Медведевым полностью согла-
сен в его оценке ситуации.

АДЕКВАТ Z
Ф едеральные СМИ почему-то массово стесняются повторить те сло-

ва, которые Д.А. Медведев адресовал высоким французским офици-
альным рылам в порядке комментария на их слова, что кассетами по 
белгородским площадям - это типа законное право хохлов на самоо-
борону. Если боятся последствий, то зря - Роскомнадзор на такое ци-
тирование глаза наверняка бы закрыл.

Именно пидоры и именно выблядки. Я в канале очень давно не ма-
терюсь, но вот этого явления никакими другими словами и не обозна-
чить. Может, еще было бы вместо лягушатников капельку точнее «жа-
боеды», но это уже детали второго порядка.

Клоповник не понимает главного: за эту, понимаешь, жизненную 
позицию, когда придет время, доведется отвечать отдельно. Отвечать 
в виде тех условий дальнейшего сосуществования за поворотом, ко-
торые при иных обстоятельствах выдвинуты бы не были, а теперь бу-
дут. И будет полезно и правильно, если конкретный повод предъявить 
такие довески мы обозначим вслух. Для ясности и, может, отдельного 
педагогического эффекта.

Надо быть очень законченными вырожденцами, чтобы этого не по-
нимать. Но клоповнику удалось. Касается не одних жабоедов - касает-

https://t.me/zhivoff/12344
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ся европ в целом.

ZERGULIO
В Брюсселе не хотят верить представленным Россией фактам об об-

стреле Белгорода. Что касается конкретного инцидента в Белгороде, 
то никакая информация, которая приходит из России, не может счи-
таться достойной доверия. Россия - это постоянная ложь, манипуля-
ции и пропаганда. В целом Украина имеет законное право защищать 
себя от агрессии. 

(с) представитель внешнеполитической службы ЕС Петер Стано
Ну вот о чем с этими уродами можно договариваться вообще?

ZERGULIO
3 января в результате сложного переговорного процесса с подкон-

трольной киевскому режиму территории возвращены из плена 248 
российских военнослужащих. Возвращение российских военных ста-
ло возможным благодаря посредническому участию ОАЭ (c) Минобо-
роны РФ 

Хорошая новость. Это было очень непросто. Полной уверенности, 
что все получится, не было до последнего момента. Последний обмен 
военнопленными был в июне 2023 года.

UPD. Для интересующихся из комментариев. Обмен был 173 на 173, 
плюс нам передали еще 75 человек за выданных ранее в Турцию пя-
терых нацистов «Азова». Последнее условие Украина хотела сорвать, 
но не пролезло.

Образ будущего
Интересный кейс обмена на фоне эскалации.
Осуществлен по итогам вклада переговорной площадки в ОАЭ, где 

побывал Президент Путин в декабре 2023. Где несколько раз бывал 
Лукашенко.

За дымовой завесой ракетных ударов показалось то, что возможно 
и хотели сорвать в Киеве: обмены и выход на формулу прекращения 
огня.

Переговорная площадка в ОАЭ конкурентна тем, в которые влезали 
британцы. 

Причем Вашингтон участвует в процессе переговоров в Дубае и он 
явно дистанцировался от эскалации.

Будем разбирать этот сюжетный поворот и дальше.

Рыбарь
Президент Казахстана Касым-Жомарт Токаев заявил, что контингент 

ОДКБ стал сдерживающим фактором во время январских беспоряд-
ков 2022 года.

 Действительно, именно российские военнослужащие, прибывшие 
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в Казахстан, поспособствовали стабилизации обстановки в стране. И с 
этим фактом поспорить сложно.

Но что касается нынешней ситуации, то вероятность повторения это-
го сценария крайне мала по одной простой причине: западные корпо-
рации уже поделили Казахстан и его богатства.

Им просто нет смысла организовать новые мятежи. Конечно, воз-
можен вариант дестабилизации на севере Казахстана, но скорее для 
давления на русскоязычное население. И вот тут ОДКБ как раз-таки 
может выступить неким противовесом.

Colonelcassad
Эфиопия вчера признала отделение Сомалиленда от Сомали и те-

перь считает Сомалиленд отдельным суверенным государством. В об-
мен за признание со стороны Эфиопии, Сомалиленд предоставит до-
ступ к побережью и позволит создать там военную базу. Данная сдел-
ка заключенная в Джибути закрепляет продолжающийся распад Со-
мали. 

Как уже не раз говорилось - в ближайшие годы мы будем наблюдать 
исчезновение одних государство, появление других государств, пере-
кройку границ. Никакие бумаги договоров нынче никому и ничего не 
гарантируют. Бал правит сила. Сила удерживать свои границы или ме-
нять их в свою пользу. Субъектные государства будут стремиться поль-
зоваться этими обстоятельствами, которые будут актуальны весь пе-
риод слома старого и формирования нового мироустройства.

МИГ России
Несомненно, что главное мировое военно-политическое событие 

первых дней наступившего 2024 года — это вчерашний удар Израиля  
по пригородам Бейрута. Это будет очевидно по последствиям, кото-
рые наступят достаточно скоро.

Переговоры России и Украины на сегодняшний день почти неве-
роятны. Но куда более невероятно затухание ближневосточного кон-
фликта, куда втягиваются все новые и новые акторы.

Третий храм сам себя не построит...

Умный еврей при губернаторе
Израиль, извините за то, что говорю просто и по-русски, без экиво-

ков, совершенно охренел от безнаказанности. Ничем другим, кроме 
эйфории от того, что «они нам ничего не сделают», нельзя объяснить 
ни сам факт постоянных авиа и ракетных ударов по сопредельным 
старнам, Ливану и Сирии, ни «ликвидации» тех, кто там Израилю не 
нравится. ХАМАС, КСИР, Хизбалла... неважно, на самом деле. 

Израиль совершает на территориях других стран террористические 
акты. А на оккупированных территориях проводит карательные опера-
ции. Убивая не террористов, как утверждается, а просто всех подряд. 
«Крупнейшее детское кладбище в мире» вместо города Газа - и это 
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еще только начало. 2400 задержанных на западном берегу бог знает 
за что и по какому праву - и это тоже только начало.

Еще раз - все это делается только потому, что Израиль уверен в своей 
безнаказанности. Потому что «у нас ПВО» и потому что «за нами США». 
И еще потому, что Израиль представляет собой государство победив-
шего нацизма, в котором есть люди первого сорта, второго, третьего... 
Потом только арабы. 

Чем это все кончится, предсказать совсем не сложно, но евреи в Из-
раиле и в США будут очень удивлены. Между тем, в таких обстоятель-
ствах и при таком ожесточении резня 7 октября - это тоже всего лишь 
цветочки. А сейчас зреют «гроздья гнева». 

И когда - неизбежно - Израиль свернет карательную операцию в 
Газе и попробует жить мирно, когда будет объявлено, что Израиль по-
терпел поражение (а это и будет поражение) вот тогда-то время этого 
гнева и придет... 

А потом найдутся дешевые способы затыкать и обходить ПВО. Ско-
рее рано, чем поздно.

Умный еврей при губернаторе
Да, а помимо прочего, то, что делает Израиль, дурно сказывается на 

всем мире. И на нас особенно. Потому что всякая шваль вроде укра-
инских «политиков и военных» и польских «политиков» вроде Сикор-
ского требуют «ракет для ударов по России». Полагая, что им можно 
то же, что евреям в Ливане. 

И таким образом вынуждают нас поступать так же, как евреи в Газе 
и в Ливане. С поправкой на масштаб.

И, поскольку в перспективе это все равно неизбежно, лучше бы нам 
начать побыстрее. Больше своих людей сохраним.

Логика Маркова
Генерал Касем Сулеймани, руководитель КСИР, и наиболее вероят-

ный будущий президент Ирана, убит США и Израилем 3 января 2020 
года.

 Рейд Хамас против Израиля был во многом ответом на убийство 
Сулеймани.

Сегодня 3 января 2024 года, более 100 человек , участвовавших в 
траурных мероприятиях по Сулеймани, были убиты кем-то. Кем? Ви-
димо теми же, кто убил Сулеймани. 

Жесткий ответ Ирана будет обязательно.

МИГ России
Ну вот и подтверждение дальнейшей эскалации ближневосточно-

го конфликта, который, очень вероятно, станет главным военным кон-
фликтом этого года  

По меньшей мере 20 человек убиты, десятки ранены в результате 
взрывов у мемориала Сулеймани в Кермане (Иран)
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МИГ России
В результате теракта в Кермане уже не менее 80 погибших.
Вкупе со вчерашней атакой в Бейруте, это, по сути, объявление Ира-

ну необъявленной войны

МАРДАН
В Иране во время траурного шествия в память убитого американца-

ми генерала КСИР Сулеймани на кладбище был совершен теракт. Уби-
то более 100 человек.

За терактом очевидно стоит Израиль. Который, как известно, жерт-
ва терроризма.

Цель простая - втянуть Иран в войну. Только большая война с Ира-
ном может вывести Израиль из смертельно опасного геополитическо-
го тупика, который приведет к гибели государства.

А то, что ради этого убиты более 100 мирных людей, так это мело-
чи. В Газе вон 20 тысяч гражданских убили. И что?

Юрий Баранчик
Только написал про готовящееся выступление (19.00 мск) лидера 

«Хезболлы» Хасана Насраллы в память об убийстве год назад амери-
канским дроном Касема Сулеймани и вчерашнем убийстве одного из 
лидеров ХАМАС Салеха аль-Арури в Бейруте, как в Иране произошла 
новая трагедия. 

В годовщину убийства генерала КСИР Касема Сулеймани в иранском 
городе Керман неизвестные взорвали две бомбы, оставленные в сум-
ках, рядом с кладбищем, где он был похоронен. В результате проис-
шествия погибли, как минимум, 103 человека, включая шестерых де-
тей, а 141 человек получил ранения. 

Это очевидная новая провокация, целью которой является эскала-
ция напряженности на Ближнем Востоке. Однако если некоторые экс-
перты видят в произошедшем руку Израиля, то я бы все-таки смотрел 
в сторону Британии. Несколько дней назад, 29 декабря, подводя ито-
ги года в посте для Друида, я писал:

«Пятое. Мир в целом стоит сейчас на распутье. Вариантов развития 
событий очень много. Любой небольшой геополитический камешек, 
который в стабильной обстановке никакого влияния на движения ге-
ополитических плит бы не оказал, сейчас может вызвать обрушение 
лавин. В этой связи самое пристальное внимание надо обращать на 
тех игроков, которые небольшие и которым как раз таки сценарий гло-
бального хаоса отвечает в наибольшей степени. Это, конечно, Брита-
ния. И в любой непонятной ситуации (снайперы на крыше, инцидент 
на границе, убийство знаковой политической фигуры, взрыв самолета 
и т.д.) всегда сначала надо разобраться, нет ли здесь присутствия тре-
тьей силы, которая хочет столкнуть больших геополитических игро-
ков».
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Вот и в последние дни на Ближнем Востоке кто-то явно хочет под-
нять градус напряженности вплоть до начала большого регионально-
го конфликта, который может перерасти в Третью мировую. При этом 
обращаю внимание, что Вашингтон играет на деэскалацию конфлик-
та, обозначив Тель-Авиву свое категорическое несогласие с идеей пе-
реселения палестинцев из Сектора Газы. Израилю перерастание в Тре-
тью мировую также невыгодно, т.к. в результате такого государства на 
мировой политической карте по ее итогам просто не окажется. 

А вот интересам Лондону поражение США на Ближнем Востоке, на 
Украине и на Тайване, вплоть до распада США, как минимум, на два 
государства, отвечает в полной мере - они подхватят выпавшее из рук 
американцев знамя мировой морской империи с опорой на USUKA. 
Ну, по крайней мере, они так об этом думают. Поэтому им выгодно 
разжигание пожара новой мировой войны. Об этом я писал 24 дека-
бря:

«Коллега обратил внимание на очень интересный факт - Британия 
отказалась от заключения нового торгового соглашения с США и за-
ключает их теперь с отдельными штатами: «Британия уже заключила 
полноценные торговые договоры с отдельными штатами - Техасом, 
Джорджией, Индианой, Теннесси, Оклахомой и Южной Каролиной».

Но не сделал из этого важных выводов. А они явно следуют. Дело 
в том, и я уже об этом писал еще в октябре прошлого года, что Бри-
тания уже несколько лет, начиная с Брехзит, т.е. выхода из ЕС, актив-
но строит свой геополитический проект, пытаясь вернуть себе лидер-
ство в мире, утекшее из их рук к американцам по итогам Второй ми-
ровой войны и одновременно обрушить американское доминирова-
ние в мире. 

В этом ряду идет не только Брекзит, но и создание USUKA, созда-
ние целого ряда региональных кризисов (Украина, Израиль), которые 
должны разорвать плотную ткань геополитического лидерства США в 
мире, вплоть до их распада. А после распада США некоторые Штаты 
вернутся в лоно британской Империи, будучи скованы ныне подписы-
ваемыми торговыми договорами. 

По сути, подписывая их, американские штаты дают свое согласие 
на вступление в Британское содружество после распада США. И если 
бы американские власти были более пристальны в этом отношении, 
то статья «измена» давно должна была бы быть применена по дан-
ным фактам. Но так как часть очень высокопоставленных американ-
ских элит сливает свою страну, то, естественно, на это никто не обра-
щает внимания. А мы обратим».

МИГ России
💥💥Число погибших в результате теракта в Иране увеличилось до 103 

человек.
Министр иностранных дел Ахмад Вахиди уже обвинил в нем Изра-

иль, и заявил, что возмездие будет самым решительным.
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Политджойстик/Politjoystic
Верю. The Wall Street Journal: Израиль сообщил союзникам, что не 

имеет никакого отношения к сегодняшним взрывам в иранском Кер-
мене.

Политджойстик/Politjoystic
Провокация ли это? Да, откровенная. Кто-то хочет, чтобы подумали 

на Израиль. 
Терракт в Иране. Два взрывных устройства были заложены в сум-

ках у кладбища в иранском Кермене, где похоронен генерал Сулейма-
ни. Чудовищный взрыв, 103 человека сразу погибли, 211 ранены и это 
предварительные цифры. Президент Путин выразил соболезнования. 

Рука почему-то тянется написать Лондон. И не случайно. Им нужен 
пожар на Ближнем Востоке. США давят на Израиль, чтобы свернули 
операцию против ХАМАС и позиции Нетанояху с его упертостью ста-
новятся все слабее, а тут такой подарок. Как теперь останавливаться, 
наоборот усиливать безопасность надо. 

Бриты всегда используют такой ход, чтобы отрезать варианты, ко-
торые им не выгодны.

Штаты немедленно сказали, что непричастны к терракту. Вот это 
скорость - понимают риски.

Политджойстик/Politjoystic
А вот и косвенные доказательства. После терракта в Кермене (Иран) 

власти несколько стран призвали своих граждан немедленно покинуть 
Ливан и воздержаться от поездок туда. И кто одним из первых это ска-
зал? Британия.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
После удара Израиля по Бейруту и теракта в Иране резко выросла 

вероятность эскалации на Ближнем Востоке. России все это на руку. 
Цены на энергоносители вверх, союзники жмутся ближе к русскому 
телу, Америку и Израиль отвлекли на нечто значительно более важ-
ное для них, чем Украина. Потому что Украина - это их наступательный 
проект, а Израиль, Красное море и Персидский залив - проект оборо-
нительный. Там закопано их сокровище. Война за мировые торговые 
потоки между глобальным Югом и Севером стартует вот-вот.

Что-то знаю / Павел Данилин
Имеет ли смысл для США уничтожать или на время блокировать су-

доходство в Суэцком канале? Нет, не имеет. Прервав или сделав до-
роже сообщение КНР и ЕС, США многого не получат. Нефть Китай бе-
рет у араьов из Персидского залива и у нас. Так что и тут профит не 
очевидный. Так, временные трудности. В общем, не очень понятно, 
зачем США вместе с Израилем разжигают конфликт на Ближнем Вос-
токе. Ударить по Китаю и Египту можно было бы с их стороны куда де-
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шевле и по другому. В общем, если не брать в расчет желание еще 
больше нагнуть европейцев, для которых Суэцкий канал - основной 
путь доставки энергоресурсов из Залива - действия США выглядят не 
логично. 

Или же разжигать пожар там где жто возможно - единственная стра-
тегия для доллара и Байдена?

Тоже не уверен.

Холмогоров
США из государства-террориста превращаются от бессилия просто 

в террористическую организацию. Теракт в Белгороде. Теракт в Кер-
мене. Доминировать уже не могут, но могут гадить.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Почти уверен, что если Американцы решат напрямую атаковать 

Иран, они потерпят чудовищное поражение. У них выборы, Граждан-
ская война на носу, и огромная чувствительность к потерям и неуда-
чам. Если Байден сейчас прыгнет на Иран и потеряет там даже один 
эсминец (а скорее всего авианосец), республиканцы растерзают дем-
партию перед выборами в клочья. Собственно, глобальная задача на-
шей стороны заключается в том, чтобы подтолкнуть Штаты к конфлик-
ту, и добиться разбалансировки их политической системы, чтобы весь 
накопленный за десятилетия американский гнев выплеснулся на ули-
цы их собственных городов. Другой рукой мы можем подстраховать-
ся, и незримо поддержать противников США в плане военно-техниче-
ской помощи. После чего сами американцы окажутся в нашем поло-
жении.

АДЕКВАТ Z
Повседневная работа и в каком-то смысле даже крест главы госу-

дарства - из года в год принимать в высших интересах страны, наро-
да и государства решения последней инстанции, решения, которые за 
него не примет никто другой. Решения, самую высокую оценку кото-
рым избиратели и история дают не первое десятилетие - и избирате-
лям предстоит снова взвесить и оценить их плоды совсем скоро.

Когда решения первого лица принимаются в очевидных интересах 
подавляющего большинства, люди платят ему... слово «консолида-
ция» здесь будет точнее и шире, чем просто «доверие». Рейтинги Пу-
тина весь прошлый год находились не просто в районе исторических 
максимумов, не опускаясь ниже, кажется, 76% - и среди всех внутри-
политических итогов года этот, безусловно, главный с большим отры-
вом. Их разрыв в два, а то и в три раза абсолютно со всеми лидерами 
стран-противников сам по себе наглядно показывает, чье дело правое 
и кто имеет на свои решения и свой курс широчайший мандат от сво-
его народа. Как на сегодняшний день, так и на завтрашний.

Поэтому даже при том, что по закону более 315 тысяч подписей 
самовыдвиженцы в ЦИК сдавать не вправе, сегодняшнее возобнов-
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ление после праздников работы пунктов сбора подписей в поддерж-
ку Путина - хороший повод не только лишний раз выразить доверие 
президентскому курсу, но и предварительно подтвердить его мандат 
принимать решения от имени и в интересах нас. То количество под-
писей, которое будет собрано, не менее значимо во внутриполитиче-
ском смысле, чем то, которое будет представлено в ЦИК - в формаль-
но-юридическом.

Раньше всех. Ну почти.
Ежедневно более полутора тысяч россиян пишут заявления о при-

ёме на военную службу, сообщили в Минобороны России.

AGDchan
Ежедневно пробуждается к историческому бытию народа более 

1500 русских людей. Ежедневно!

AGDchan
Полным ходом идет строительство настоящей Русской партии. Тот, 

кто идет на фронт и помогает фронту, тот и есть русский.

ZERGULIO
Пишут, что по  ситуации в Нижнем Тагиле с избиением пятикласс-

никами Рашадом и Камалом девочки, проводится проверка МВД 
Первое, что бросается в глаза «Ранее жалоб на поведение данных 

подростков ни от администрации школы, ни от родителей не поступа-
ло». При том, что прямо говорится об их переводе из другой школы 
ввиду насилия и агрессии. 

В общем, в текущем моменте перспективы дела нулевые. Диаспо-
ра замнет. Надежда на вмешательство СК.

UPD. Лидер диаспор Свердловской области Ф арух Мирзоев: «Из-
бившие подростков дети мигрантов ответят перед законом. Если дан-
ный факт будет доказан, мы не будем защищать парней (Рашада и Ка-
мала)». Уфф, отлегло.

Андрей Медведев
Лидер диаспор Свердловской области Ф арух Мирзоев заявил: 
«Избившие подростков дети мигрантов ответят перед законом. Если 

данный факт будет доказан, мы не будем защищать парней (Рашада и 
Камала)».

Ой, ну надо же. Рыдаю от умиления. Хочу спросить, там власть, в 
Свердловской области, какая-то есть вообще?  

Какой-то непонятно кто, лидер какиех-то диаспор, заявляет, что они 
не будут защищать малолетних хулиганов, и то, не факт. Мне кажет-
ся, что тут прямо вот очевидно, взяли и вытерли ноги о всю государ-
ственную систему. Что это, диаспоры? Ветвь власти, теневой парла-
мент, субъект ОРД? Кто такой лидер диаспор, что он решает, будут ка-
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кие-то мутные структуры вмешиваться или нет? Никак лидеры 
Государство, которое отдает кому-либо монополию на власть, наси-

лие и правоприменение обречено. Это исторический и научный факт. 
Арагонские наёмники в Византии, пример далёкий, но уж больно оче-
видный.

По ситуации в Нижем Тагиле вообще много вопросов:
- почему до сих пор не задержан охранник, который не помешал 

избивать ребёнка? 
- почему полиция до сих пор не задержала мать хулиганов, которая 

не остановила драку и даже сама ударила (как говорят свидетели, де-
вочку-сироту? В чем проблема?  Полиция не видит состав преступле-
ния? Что мешает его увидеть? Если мать задержана и допрошена, хо-
телось бы знать об этом.

Не надо все сводить к школьному конфликту. Детей учат ненависти 
дома, и учат родители. Это очевидно.

- почему по ситуации высказываются какие-то лидеры диаспор а 
мэр города молчит?

- почему управление образования обратило внимание на ситуацию 
только после общественного резонанса, и вместо того, чтобы пообе-
щать выгнать хулиганов из школы, обещает оказать «психологическую 
помощь детям»? Каким именно?

- есть в Нижем Тагиле депутаты? А чего молчат? Или не молчат? Я 
просто не видел ни одного высказывания местного депутата в под-
держку избитого ребёнка. 

Могу предложить, что будет в ближайшие дни. Мы увидим совеща-
ние властей с диаспорами, заявления, что никаких проблем нет, что 
ситуацию раскачивают злые блогеры и журналисты, гораздые до жа-
реных фактов, а на самом деле все везде хорошо. 

И девочку никто не бил. Ей показалось, все помирились.
Сценарий понятный и весьма частый. Только, думается, что сейчас 

это не сработает.

Marina Akhmedova
Сегодня Telegram будоражит ещё одна мигрантская история - в Ниж-

нем Тагиле два брата Камал и Рашад перевелись в 5 класс новой шко-
лы. В старой они избивали одноклассников. В новой школе они тут же 
избили 11- летнюю девочку, как передают, сироту, а их мать, как сооб-
щают те же местные СМИ, снимала избиения. 

Глядя на фото братьев, сложно поверить, что это - пятиклассники. 
Кажется, что значительно старше. А избитая девочка на фото - малень-
кая. Такую маленькую и беззащитную выбрали себе в жертвы братья. 
Так трусы обычно и поступают. 

Казалось бы, в этой истории все понятно. Полиция работает. Но тут 
вылезает свердловская диаспора и ее лидер делает заявление - если 
братья виновны, покрывать их диаспора не будет, ответят перед зако-
ном.

https://t.me/Marinaslovo/7640
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Прошу прощения, что такое диаспора? Это внегосударственное об-
разование, живущее по понятиям и пытающееся свои понятия поста-
вить выше закона. Каким образом диаспора собирается кого-то защи-
щать или наказывать? У нас есть закон, суд, следствие. Если следствие 
установит, что все так и было, как пишут, то суд Российской Ф едера-
ции спросит с мамаши братьев сам и ему не потребуется помощь или 
одобрение диаспор. Если же девочка оказалась на больничной койке 
без помощи братьев, то следствие и это установит - без помощи диас-
пор, анклавов и прочих образований, которых в принципе не должно 
существовать в правовом государстве.

Lobaev Z
Мы что, ждём, когда диаспоры громогласно скажут, мы здесь закон, 

и начнут наводить тот порядок, какой им нравится?  А каким именно 
оный «порядок» будет, уже понятно по избитой 11-летней девочке. 
При этом мнение местных жителей учитоваться, естественно, не бу-
дет. Волк не говорит с овцой, он ее режет. И все слова о «правах чело-
века» не стоят ничего, когда другая сторона готова взять то, что счита-
ет своим, по более древнему праву. Праву силы. 

Такова суть человеческой цивилизации, нравится это кому-то, или 
нет.

И то, что сейчас диаспора вообще открыла рот в ситуации с покале-
ченной  школьницей , есть факт феерической, зашкаливающей, бью-
щей все рекорды наглости, не замечать которую соответствующим ор-
ганам уже недопустимо.

Они, видите ли, «не будут защищать»... А кто вы такие, чтобы за-
щищать или  не защищать?  Коллегия адвокатов? Да на каком основа-
нии? С чего вдруг? Кем себя здесь считаете? Хотя, конечно, и так ясно 
- кем.  Пока что еще некие минимальные рамки соблюдают.

Применительно же к описываемому случаю в Тагиле и вообще всем 
раскладам, когда «дядя Турал решает», можно сказать одно: либо ди-
аспоры на законодательном уровне будут запрещены, либо нас ждет 
нечто очень нехорошее.  И сценарий у режиссеров данных процес-
сов не один. Но все сулят нам мрачную перспективу будущего страны, 
дают пугающие картины того, что тут будет происходить... А такого бу-
дущего нам не надо! 

Пусть слова «Россия- страна ЗАКОНА и ПОРЯДКА» звучат не смеш-
но, а гордо! Я ЗА такую Россию.

Сыны Монархии
Патовая ситуация с диаспорами в России - это наш российский ва-

риант BLM. Когда оборзевшие мигранты собирают с нас дань в виде 
социалки, пенсий, маткапиталов. А еще и пытаются качать права. От-
мените Новый год, дайте халяльное питание в школе, постройте нам 
молельные комнаты. Дома у себя это требуйте, а не здесь. 

Совершенно зеркальная ситуация с Америкой. В штатах с республи-
канцами во главе, блмщиков больно бьют, и они там не выступают 

https://t.me/lobaev_vlad/6749
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особой. В штатах, где рулят сами блмщики из числа леволиберальных 
демократов, местные власти и полиция не только закрывают глаза на 
их бесчинства, но и потворствуют им. 

Вот и в России так: одни силовики и мэры-губернаторы держат диа-
споры в ежовых рукавицах, как в Кургане или Калининграде, а места-
ми, Славу Богу, даже и в Москве и МО. А другие, наоборот, кормятся 
со стола диаспор, и местные жители страдают от беспредела этнобан-
дитов. 

Как и все дурные идеологии, институт национальных диаспор нам 
притащили с Запада еще при Ельцине, чтобы таким образом ослабить 
мощь русского народа. 

В феврале 1996 года мы приняли конвенцию Совета Европы по за-
щите нацменьшинств, куда Россию втянули лево-либерасы из окру-
жения ЕБН. 

 Закон 74 Ф З от 17 июня 1996 г, в свою очередь, принимали бук-
вально для исполнения диверсии по той конвенции, и он прямо де-
кларирует покорность России миграционному безумию и провозгла-
шает права любых народов создавать диаспоры. 

За 27 лет под видом диаспор повырастали этномафии с десятка-
ми филиалов по всей стране. Более того, пятая колонна в 2004-2018 гг 
подписала в разное время четыре договора по завозу инородных ми-
грантов и расширения их прав (реальная цель - геноцид русских, ко-
нечно, просто всё замаскировано) с  глобалистами из МОМ, Между-
народной Организацией за Миграцию. 

Но потом случилась СВО, и через полтора года войны Путин назло 
западным глобалистам вывел Россию из этой позорной конвенции, 
договора о защите нацменьшинств, в сентябре 2023. 

 Следующим шагом должна стать отмена 74 Ф З, дающая право не 
коренным народам нашей страны образовывать свои националь-
но-культурные автономии, и законодательная зачистка диаспор всех 
некоренных для России народов, имеющих нацгосударства за её пре-
делами. 

Все попытки приезжих создавать диаспоры на национальному при-
знаку надо приравнивать к попытке организации ОПГ. А российских 
чиновников на кормлении у диаспор нужно приравнивать к измен-
никам Родины, ведь лидеры многих диаспор одновременно являют-
ся агентами спецслужб своих стран и членами разветвленной этниче-
ской мафии.

Никаких национально-культурных автономий у мигрантов быть не 
должно, или приехал, отработал контракт и уехал. Или ассимилируй-
ся в русского. Или не приезжай. Точка.

ГАСПАРЯН
Теперь у понятия «лютая бездарность» есть новое опрелеление. Вот 

эта песня сброда иноагентов и каких-то неведомых мне чушпанов. От-
дельно выделю  танец старой жабы, все еще «Заслуженного учителя 
РФ »

https://t.me/ASGasparyan/47747
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Что-то знаю / Павел Данилин
<…> скулящее иноагентское кубло плачет под Новый год, мол, они 

переживут.
И нас переживут, обещают.
А глаза такие грустные-грустные.
И чувствуется, что убеждают они даже не себя, нет. Чего уж там себе 

врать то. Нас они убеждают, что готовы пережить. 
Брехня. Они были готовы на Абрамсах в Москву с хозяевами въе-

хать. А оказаться без контрактов и без перспектив зарабатывать на нас 
с вами там, где они нахрен не нужны никому - вот это самое страшное. 
К этому они не  были готовы. Они то хозяевам верили, что вот еще чу-
ток и все, кончится Расея. И вот они, пока «переживают», пересижи-
вают, ждали к себе особого внимания. Ну как же, мальчишу-плохишу* 
же дали и варенья, и печенья... А хозяева и хохлы лишь хреном им по 
гуьешкам повозюкали.

Забавно, что в этом обиженном скулеже лишь один имбецил наце-
пил (нацепилО) на себе хохлопрапор. Остальным хватило ума этого 
не делать. Слезы и бооь - я бы даже сказал попоболь - от потерянных 
в России ништяков и тепличных условий - просто бьет через экран.

Ничего-ничего.
Да вы так не убивайтесь, твари, вы ж так не убьетесь!
* Мальчишу-плохишу даже не обещанное выдали, а просто пост-

фактум предательство оплатили буржуины иного разлива - начала ХХ 
века, которые знали, что такое страшные войны и для которых честь 
была не на последнем месте, и не в заду, как у нынешних буржуинов, 
у которых слово честь только с гей-парадом ассоциируется.

Вожак Z
Дорогие друзья! В любой армии всё держится на дисциплине и под-

чинении командирам. Какие то приказы могут не нравиться солдату, 
но если он начнет их обсуждать, то армия на этом закончится. Приказ 
можно обсуждать, но только после его выполнения. 

К чему была эта преамбула. По независящим от меня обстоятель-
ствам, я вынужден удалить канал. По крайней мере, на время войны. 
Обзоров, стихов и аналитики больше не будет. Возможно, мои стихи 
будут публиковать другие, дружественные каналы. Но на этом канале 
- всё. Он доживает свои последние часы. 

Я благодарю всех за поддержку, за ваше неравнодушие и внима-
ние к нам, солдатам. Все вместе мы одна страна. И победим только 
вместе. 

Еще раз всех поздравляю с праздниками. Для нас их не было: мы 
работали 30,31, 1, 2 и сегодня. На фронте выходных и праздников нет. 
Но вы уж там за нас отдохните от души! 

Очень скоро мой друг Даниэль Орлов повезет на фронт очередную 
партию гуманитарки, для нас в том числе. Если финальным аккордом 

https://t.me/ctotoznayu/5765
https://t.me/vozhak_Z/576
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на этом канале вы захотите нас поддержать, то Помощь принимается 
на карту МИР ############# 

Это была славная охота)) 
Мой позывной - Вожак. Победа будет за нами!

Romanov Лайт
02.01.2024 Белгород, Россия.
Тело, снявшее кадры работы ПВО все осознало. Гости приехали уже 

через два часа. Больше не будет.
первым писать не хотел, но раз уж парни появились в кадре - да, 

у нас системно возрожден СМЕРШ. Автор канала имел честь пересе-
каться с бойцами - с пониманием сути интересов Родины и справед-
ливости - у них полный порядок. Работайте братья!

ZERGULIO
Тут в сети расходится видео с извиняющимся проукраинским на-

водчиком из Белгорода, и многих заинтересовала любопытная над-
пись на спинах силовиков. 

Уточнил у камрадов. Судя по всему, СМЕРШу быть. Ну как быть, он 
уже есть. И дальше - больше. На страх врагам. И это очень-очень ра-
дует

Говорит ТопаZ
Кстати, интересный момент — снявшего по глупости это видео по-

казательно отчитали, а админов, которые на миллионную аудиторию 
публиковали эти видео, пропустили. 

Знаете, кто на войне страшнее врага? Идиот, не имеющий злого 
умысла. Он вам и крыс заведет на продуктовом складе, и боеприпа-
сы при погрузке или хранении испортит, и в интернет выложит пози-
ции техники. Думайте головой, ваш инфантилизм может стоить жиз-
ней людей.

AGDchan
Пишут, что в Белгороде появился СМЕРШ. В принципе, СМЕРШ су-

ществует в той или иной форме на Донбассе. Но лучше не дожидать-
ся, пока СМЕРШ возникнет сам собой, снизу. СМЕРШ необходим как 
целенаправленная общегосударственная инициатива в рамках всей 
страны, идущая сверху, выявляющая диверсантов, саботажников, пре-
дателей, иностранных агентов, носителей деструктивных экстремист-
ских идеологий (либерализма, неонацизма, русофобии и т.д.) и закон-
но (это важно!) карающая их. У войны свои правила. Раз она идет, ни-
чего не остается, как жить по ним и с ними считаться. 

Но главное — за противодействие внутренним врагам должно от-
вечать именно государство, хотя и привлекая население, волонтеров, 
дружинников и активистов к помощи в их розыске. Не в коем случае 
нельзя допускать самосуда. Все должно быть законно, но в соответ-

https://t.me/romanov_92/43616
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55264
https://t.me/Topaz_Penetrator/8492
https://t.me/Agdchan/13552
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ствии с законом войны.

AGDchan
Также надо выявлять артистов, политиков, ученых, журналистов, 

блогеров, бизнесменов (и бизнесвуменов) и общественников, разде-
ляющих глобалистские либеральные убеждения, откровенно стоящих 
на стороне Запада и их неонацистских украинских прокси. Даже если 
они пока не совершили преступления, они представляют собой кате-
горию повышенного риска.

https://t.me/Agdchan/13553
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ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Итоги ударов по военной инфраструктуре Украины: уничтоже-

но всё,
• Медведеву надо писать аккуратнее, но французов мы все-таки 

не любим,
• Идея о необходимости бомбежки украинских военкоматов нео-

жиданно посетила много умных голов сразу,
• Очередные удары по Севастополю: СВО идет за Черное море,
• В том, что Северная Корея поставляет России баллистические 

ракеты, виноваты Южная Корея и Япония,
• Хотя на самом деле северокорейские ракеты придумали байде-

новцы, чтобы замаскировать промахи своей разведки,
• Россия начала первой и оказалась права,
• Все только начинается,
• Хуситы гордо отвергли ультиматум Запада,
• Теракт в Иране взял на себя ИГИЛ, но мы-то знаем, что ИГИЛ - 

это на самом деле США,
• США и Британия должны полыхать: цивилизационная необходи-

мость, ничего личного,
• Списки Эпштейна: 150 педофилов, 140 спортсменок и 4000 ты-

сяч свидетельств,
• Инфраструктурные проблемы: ломается, черт, все подряд,
• А тут мигранты еще,
• Репрессий не будет,
• Репрессии будут,
• Что делать-то будем, философ?

Димитриев
По западной прессе так массово покатились публикации о неиз-

бежном поражении ВСУ после прекращения поставок вооружений, 
что российская национал-патриотическая общественность заговори-
ла о скором обвале украинского фронта. Но патриот человек простой, 
ему критическое мышление не свойственно. А вот меня такое мно-
гоголосие настораживает. Если б я жил и работал на той стороне, то 
уверен, что бы делал - всячески подстегивал победные шапкозакида-
тельские настроения в российском обществе и стимулировал завы-
шенные ожидания. Ведь в этой войне, проигрывает тот, кто наступает, 
несёт наибольшие потери и получает почти ничего. И наоборот наи-
большие успехи у российской армии в обороне. Помните, Суровикина 
заклевывали за оборонительные мероприятия и тежелые решения? А 
что, если б его линии не было, а херсонский плацдарм на правом бе-
регу был? 

На месте какого-нибудь Лондонского ЦИПСО я б размещал на ка-

https://t.me/russ_orientalist/16548
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налах военкоров призывы к решительному наступлению вместо киз-
лярских ножей. А дегенератов типа Холмогорова брал бы на зарпла-
ту. И так же с любой другой страной. Спровоцировать самые необду-
манные решения можно воздействуя на простую патриотичную ауди-
торию через ее лидеров. В целом это создаёт в обществе определен-
ные ожидания, завышенные, и эти настроения поднимаются так или 
иначе до самого высокого начальства. 

Короче, не окажется ли, что вслед за многомесячной пораженче-
ской медийной кампанией на западе Россию ждёт неприятный сюр-
приз? Чтоб вы понимали, в российских военных кругах довольно ши-
роко обсуждается версия, что долгие боевые действия приводят к по-
степенной демилитаризации России, а не Украины.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥 По данным польской газеты Mysl Polska, два комплекса ПВО

NASAMS были уничтожены крылатой ракетой «Кинжал» во время ра-
кетного удара ВКС РФ  по Киеву.

💥💥 По турецким данным, в Киеве были уничтожены один комплекс
NASAMS и одна батарея IRIS-T. 

Не будем спорить. Оба варианта хороши 💥💥

Образ будущего
Итоги ударов по военной инфраструктуре Украины за период 31.12-

4.01. 
Поражение складов боекомплекта из НАТО более $5,3 млрд. 
Поражение личного состава и командного офицерского состава 

старших офицеров 371 убитый. 
Офицеры НАТО (Великобритания, Польша, Чехия, Литва, Эстония, 

Испания и Румыния) 48 убитых и 27 тяжелораненых.
Поражение ЗРК Patrior одна штука с двумя заряжающими машина-

ми и 8 блоками РЛС. 
ЗРК NASAMS 2 штуки в полном составе с РЛС, БК и заряжающими 

машинами. 
Танки Леопард 12 единиц, 7 безвозвратно. Бункера заглубленного 

типа 6 штук. 
Цеха по сборке и ремонту БПЛА самолетного типа 7 единиц, вклю-

чая персонал и рембазу. 7 СУ 24. 
Три взлетно-посадочные полосы, с которых взлетали истребители с 

ракетами Storm Shadow. 
9 гостиниц и мест размещения личного состава из числа наемни-

ков. 9 или 10 генералов ВСУ, включая заместителя Залужного. 
Суммарные потери вооружений, техники и БК свыше $7,4 млрд.
Покажите ваши деньги ещё.

Логика Маркова

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55279
https://t.me/obrazbuduschego2/16183
https://t.me/logikamarkova/9721
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После двух дней колебаний, анализа и консультаций, страны Запа-
да поддержали теракт в Белгороде, проведённый украинским режи-
мом путём обстрела центра города. 

Эту позицию уже высказал МИД Ф ранции и руководители ЕС. Более 
того, руководители ЕС и Польши высказались за скорейшую переда-
чу в руки украинского режима дальнобойный ракет, чтобы подобные 
теракты, как в Белгороде, ВСУ могли проводить и в других городах. И 
передадут. И будут бить. Поэтому задача жёсткого реального ответа 
либо в отношении Запада либо путём ликвидации террористического 
режима - становится ещё более актуальной.

Скурлатов live
Заявление Д. Медведева по поводу лицемерия и двуличности Запа-

да, ведущего по сути третью мировую войну с Россией, можно только 
приветствовать. Слова, хоть и эмоциональные, но справедливые  на-
шли отклик и поддержку в сердцах россиян. Но где дела? 

У нас очень много инструментов для довольно быстрой Победы на 
фронте и в тылу, писал (и не только я) о таковых неоднократно. Значит 
дело в другом, в нежелании уничтожить зеленского и главарей хунты, 
нежелании разнести в клочья военно-политические пункты управле-
ния ВРАГА в Киеве (а возможности есть, мы это видим все последние 
недели наших ракетных атак), за что платит кровью русский солдат.

РОД «Третья Сила» предлагает руководству страны начать вое-
вать «по-настоящему», о чем упоминал прошлым летом Верхов-
ный Главнокомандующий, и не стесняться уничтожать противни-
ка.                                                                                                                                      

А пока мы видим падение рейтингов власти и глухой ропот народа, 
который помимо отсутствия значимых побед на фронте вынужден тер-
петь выкрутасы внутреннего врага - либерастии, которая искусствен-
но организует рост цен в стране, «подогревая» внутриполитическую 
ситуацию экономически, а также духовно-идеологически настраивая 
молодёжь на цветные революции, поощряя фильмы, типа «пацанов», 
подстрекающие к массовым беспорядкам.

Сыны Монархии
Ф ранцузы, конечно, удивительно неблагодарные свиньи. 
С англичанами все ясно - всегда были врагами России, строили про-

тив нее козни, хотя времена и устанавливали взаимовыгодные торго-
вые отношения. 

С немцами, то воевали, то союзничали, в крысу они напали только 
в 1941,  а так, обычно, или, честно шли войной, или честно же дружи-
ли. В Крымскую войну из всего Запада хранили по отношению к Рос-
сии дружелюбный нейтралитет только пруссаки.

А вот французы всегда нам набивались в друзья, и всегда нас кида-
ли. 

В Первую мировую Россия ценой жизни тысяч своих солдат спасла 
французскую армию от разгрома немцами, вняв мольбам лягушатни-

https://t.me/skurlatovlive/12428
https://t.me/SonOfMonarchy/13909
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ков. И что взамен? Когда белогвардейцы после поражения в Граждан-
ской массово эмигрировали во Ф ранцию, их обобрали до нитки, за-
брали все оружие, деньги, золото. 

Русские офицеры и казаки были тепло приняты в славянских стра-
нах и Латинской Америке, заняв там высокие посты в местных сило-
вых структурах. 

А во Ф ранции русские эмигранты пробивались наверх с самого дна, 
работая привратниками, таксистами, дворниками. 

Ф ранция, практически без боя сдавшаяся Гитлеру, где более поло-
вины населения стала коллаборантами, а героями местного антифа-
шистского Сопротивления в массе были русскими, вошла в число дер-
жав победителей во Второй мировой войне и получила свою зону ок-
купации в Германии, только благодаря СССР и Сталину. 

И где французская благодарность русским? Снова выполняют роль 
шакала на русофобских подпевках у англосаксов. 

То ли просто народ такой подлый, то ли не могут забыть травму на-
шей Победы над Наполеоном, после которой история Ф ранции, как 
сверхдержавы, фактически закончилась.  Скорее всего, то и другое. 

Верно Дмитрий Медведев про них все написал, хоть и довольно 
мягко))) 

ВАШИ НОВОСТИ
Завтра или уже сегодня во всех французских газетах появятся такие 

заголовки: 
Зампредседателя совета безопасности России: «Мы никогда не лю-

били французов. Мразь. Выблядки. Уроды»
Как отреагируют на это французы?
«Мочите этих русских. Они нас всегда ненавидели. Дайте, пожалуй-

ста, этим украинцам побольше пушек».
Как это использует французская пропаганда? 
Даже не будем предполагать. Тут полно раздолье и разгул фанта-

зии, благо фактура для западной пропаганды идеальная.  
А как быть должно?
«Ф ранцузы! Ваше ублюдское правительство опустошает военные 

склады, гробит собственное производство и делает вас беднее, а вашу 
страну превращает в помойку для эмигрантов, продолжая спонсиро-
вать Украину! Россия за добро и как и вы желает мира и благополу-
чия Европе. Пока же ваше марионеточное правительство дудит в дуду 
престарелых самоубийц из-за океана, которые вот-вот приведут мир 
на порог третьей мировой. Поднимите своих президентов на вилы. А 
мы вам поможем! Россия - сильная и большая».

Ну типа того.
Возьмите нас спичрайтерами, Дмитрий Анатольевич. 
А то у вас в телеграме то всех французов не любят, то вдруг венгров 

или сербов холодным душем обольют.

https://t.me/news_forfree/33876
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Норин
Дорогой брат поделился наблюдением:
Есть некоторая ирония в том как МНОЖЕСТВО людей (включая меня) 

признается в любви к ДАМ и просит взять в команду чтоб ПОМЕНЬШЕ 
КРИНЖА… НО КРИНЖА ВСЕ БОЛЬШЕ.

Старше Эдды
Сейчас часто встречаю посты в Тг, в также читают в новостных СМИ, 

что мол мы на голову переигрываем противника в FPV-дронах, при-
чём и качественно и количественно. Я уже как то писал, но повторю 
ещё раз, это очень опасное заблуждение и шапкозакидательство. 

Именно эта компонента у противника прокачана очень хорошо, дро-
нов у врага много и нам есть ещё чему у них поучиться, особенно в об-
ласти применения, в частности тому, как хохол запускает несколько 
дронов на большое расстояние, используя маршрутный контроль, по-
том перехватывает управление и уже работает по видимой цели.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Не так уж и сложно завоевать симпатии украинского народа удара-

ми по территории Украины. Прям настойчиво подсказываю, что бить 
надо по военкоматам.

Во-первых, сорвём врагу план по мобилизации;
Во-вторых, завоюем симпатии украинских мужчин, которые отча-

янно не хотят идти в армию;
В-третьих, погрузим украинских военкомов в состояние перманент-

ного страха.

Логика Маркова
Россия должна помочь украинскому народу. Нужно в цели ударов 

армии России включить военкоматы ВСУ, и ТЦК - эти «гнёзда дьяво-
ла», куда черти - военкомы утаскивают украинских мужчин.

Объясняет Readovka
Как России завоевать сердца украинских мужчин
Переживать российские ракетные удары больно и неприятно. Укра-

инцам приходится прятаться по подвалам, зарабатывать неврозы, убе-
гать от ракет родной ПВО — когда та начинает искать «Кинжал» в киев-
ской многоэтажке. Короче, мало весёлого. Но. У РФ  есть возможность 
завоевать массовую любовь жителей незалежной. Никто ещё так не 
боролся за их сердца и умы.

Нам нужно бомбить ТЦК. Они же военкоматы.
Выгода здесь двоякая. Во-первых, на Украине и так жалуются, что 

мобилизационные мероприятия срываются. Сыпануть песочку в этот 
механизм никогда не повредит. Спрятать военкомат они не смогут — 
повестки всегда надо присылать по какому-то адресу. Тем более уж 
когда военком убит, а «оливки» бегают за уклонистами на костылях, 

https://t.me/norinea/1972
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любая мобилизация сорвётся.
Кроме того, ТЦК — это та цель, которая вызовет в обществе неза-

лежной неподдельный восторг. Украинский военком — свинья и взя-
точник. Он строит своё благо и виллу на крови тех, кто не смог отку-
питься, и деньгах тех, кто сумел. Для одних он разбойник, для других 
— кровопийца. Тех, кто избавит страну от этой напасти, одинаково бу-
дут благодарить и сама Украина, и Россия.

Ударим по ТЦК — и благодарная Украина поставит памятник «Гера-
ни».

Игорь Караулов
Запад потратил на военную помощь Украине 200 млрд долларов. 

Если принять потери хохлов равными 400 000, то выходит, что на ис-
требление одного хохла Запад не пожалел полумиллиона долларов. 
Каждый из этих хохлов страшно обрадовался бы такой сумме, если 
бы ему дали её на жизнь. Но на жизнь не дали, а на смерть дали. Та-
кая она парадоксальная, западная цивилизация.

Логика Маркова
Сегодня самая массированная атака ВСУ на Севастополь, как зая-

вил губернатор, и на Евпаторию. Украинские публики ликуют из-за со-
общений ВСУ о том, что ими поражён какой то очень важный штаб ко-
мандования армии России под Севастополем. Врут наверное, потому 
что губернатор ясно заявил, что ПВО отразило все удары. Они что, гу-
бернатора Севастополя что ли не читают?

Пинта разума
Проблема безопасности Крыма решается нейтрализацией разве-

дывательных бесилотников НАТО над акваторией Чёрного моря. Пока 
неопознанные беспилотники в стиле камикадзе не собьют пару бор-
тов нашего прокси-противника, они так и будут безнаказанно наво-
дить украинские ракеты на Севастополь.

Димитриев
С каждым этапом боевых действий на Украине акцент переносится 

на юг, в Причерноморье. Если в первые месяцы обсуждалась судьба 
Киева, Харькова, Левобережья, то сейчас все лишнее уходит на пери-
ферию и остаётся то важное, что видимо изначально являлось пред-
метом геополитических споров - контроль Черного моря. Основные 
объекты здесь - порты Одесского залива, Азовского и Черноморского 
побережья России. Они обеспечивают выход к морю для огромного 
континентального сельхозпроизводства. Через порты Черного и Азов-
ского морей на мировой рынок поступает 25-30% зерна и половина 
подсолнечника. Это много. 

Особенно важное значение приобретает поток продовольствия из 
Черного моря в связи с обсуждаемым подъемом Глобального юга. На-
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роду там становится больше, кормить нужно, кто кормит, тот на юге и 
главный. Соответственно, кто контролирует экспорт зерна из Черного 
моря, тот и претендует на влияние в Азии и Африке. Даже без «вагне-
ров», своего транспорта, мягкой силы и так далее. Такая вот проекция 
силы: кто ведёт себя хорошо - тот зерно получит, а кто плохо сегод-
ня кушать не будет. Без нефти и китайских телефонов там как-нибудь 
протянут, а без зерна конец.

Понятно, что всплывает фактор Турции, от которой во многом за-
висит черноморский маршрут, но турки сами заинтересованы в том, 
чтоб он работал, и чтоб все эти продовольственные и энергетические 
ресурсы попадали на мировой рынок через их хабы. Так же заинтере-
сованы в стабильных поставках Саудия и Эмираты - другие претенден-
ты на влияние в Южной Азии и Африке. 

Россия сейчас крупнейший поставщик зерна на мировой рынок. В 
довоенном 2021 г. российский экспорт по некоторым оценкам дости-
гал 33 млн т, Австралии — 26 млн т, США — 24 млн т, Канады — около 
22 млн т, Украины — 20 млн т. Только США, Австралия и Канада экспор-
тировали в основном в Восточную Азию, Ф ранция обеспечивала Евро-
пу, а РФ  как раз в те регионы о которых мы говорили: Египет, Турция, 
Африка, Пакистан, Бангладеш. И главным конкурентом России имен-
но на этих рынках была до 2022 года Украина. 

Россия за несколько лет до конфликта предлагала остальным про-
изводителям (кроме перечисленных это Аргентина, Австралия, Казах-
стан, и более мелкие) создать «зерновой ОПЕК», который мог бы по 
аналогии с экспортерами нефти определять цену зерновых на миро-
вом рынке. Но не получилось. В 2021 году Россия и Аргентина вводи-
ли ограничения на экспорт зерна, это оказало определенное влияние 
на цену. Но без Украины проекция продовольственной силы на Гло-
бальный юг была невозможна. А на Украине заявляли, что согласятся 
на зерновой союз с Австралией, Канадой и США. Продукция сельского 
хозяйства это одна из двух основных отраслей украинского экспорта 
наряду с металлом и в довоенном 2021 году экспортная выручка до-
стигла рекордных показателей.  

В общем, это основной ресурс, за который сейчас идёт борьба. И 
тот минимум, на который согласны противники. Этим и объясняются 
многочисленные странности СВО и внимание сторон к теме вывоза 
зерновых. Кто контролирует Чёрное море, тот отвечает за продоволь-
ственную безопасность стран Глобального юга. А контролирует тот, у 
кого есть на Черном море порты и флот. 

Россия обладала флотом и пыталась получить украинские порты 
вместе со всей Украиной, но этого не вышло, а зерновой коридор про-
должает действовать. Удалось взять под контроль часть украинских 
сельхоз регионов. Теперь же Россию с помощью ракетных ударов хо-
тят лишить Черноморского флота. Но Россия демонстрирует готов-
ность разрушить в таком случае полностью украинскую портовую ин-
фраструктуру, просто устранив конкурента на мировом рынке зерна. 
Но в ответ могут быть атакованы собственно российские маршруты. А 
это уже будет приостановка всего черноморского экспорта и катастро-
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фа глобального масштаба. 
В подтверждение моей версии говорит тот факт, что среди россий-

ского руководства наибольшую поддержку СВО оказывали люди име-
ющие так или иначе отношение к сельхозпроизводству. И вообще это 
влиятельные люди. А также такое болезненное отношение к атакам 
по кораблям флота.

Образ будущего
Причины нынешней эскалации довольно много разбирали. Вкрат-

це: Россию не устраивает медленно текущий конфликт, при котором 
регулярно выбиваются из строя военные и инфраструктурные ресур-
сы Черноморского флота.

Затухающий конфликт, в котором ЛБС сильно не меняется, боестол-
кновений становится всё меньше и происходит замораживание кон-
фликта, в целом этот сценарий нас устраивает. От нас требуют мира, в 
том числе наши друзья из БРИКС, вот такой мир единственно возмо-
жен, так как Киев узаконил невозможность никакого соглашения.

Но вялое течение конфликта, которое используется уже не Киевом, 
а Лондоном для нашего стратегического поражения, нас не устраи-
вает. Поэтому в ответ на Ф еодосию мы приступили к выбиванию всех 
ресурсов НАТО на территории Украины, которые используются для ги-
бридных ударов по нашим серьёзным ресурсам. Ведь вслед за Ф еодо-
сией прозвучала угроза ударов по Крымскому мосту, а затем и вглубь 
Российской территории. Этим угрозам мы поверили и начали работу 
по средствам поражения. Минус $7,4 млрд. 

На Западе решили эти серьёзные потери ресурсов объяснить тем, 
что у нас как обычно всё заканчивается, мол, истрачена большая часть 
запасов. Но это не так. Запасы мы нарастили на данный момент на не-
сколько месяцев изнурительного истощения тех самых запасов. Новую 
серию атак мы можем провести уже в ближайшие дни, так как буйные 
на Банковой продолжают повышать ставки, не соглашаясь быть дого-
вороспособными.

Всех волнует куда более важный вопрос: а если вот такая эскалация 
приведёт к развязке, и мир начнёт стремительно меняться – кто во-
обще лучше готов к разрушительным последствиям перемен в НАТО 
и Европе. К нынешнему статус-кво все так или иначе привыкли. А что 
произойдёт при разрушении украинского редута НАТО?

К этому разрушению уже все готовятся. НАТО обещано существенно 
нарастить поставки ПВО своим восточными территориям: после паде-
ния украинского редута границы конфликта сильно сдвинутся на за-
пад. Одно это даст сильнейшую волну разрушений устоев в Европе. 
Кто-то там готов к такому повороту? А мы готовы?

2024 год грозит стать годом ожидаемых, но незапланированных или 
просчитанных перемен. Неопределённость бодрит. И к ней точно ни-
кто готов не будет. Это тоже входит в хитрый план. А вы готовы к насту-
плению мира, к которому никто не готов?

Вот и пойми, что лучше: заморозка или окончательное решение 

https://t.me/obrazbuduschego2/16187
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украинского вопроса. Длительная болезнь или хирургическое реше-
ние. Интересное время возьми и наступит. И прямо сейчас.

Логика Маркова
США заявили, что армия России уже 2 раза запускала северокорей-

ские баллистические ракеты. Это совсем не новость. Все знают, что 
так будет. 

Но теперь в Южной Корее и Японии гадают, а какие новые системы 
оружия с помощью России теперь будет использовать армия КНДР?

Вся вина за этот рост напряжённости лежит на властях Южной Кореи 
и Японии - если бы они не совершили агрессию против России, в виде 
санкций против России и поставок оружия украинскому террористи-
ческому незаконному антидемократическому русофобскому репрес-
сивному режиму, - тогда никаких новых систем армии КНДР не было 
бы. Можно сказать, что правительства Южной Кореи и Японии «путём 
магических действий» сами поставляют новейшие системы вооруже-
ний армии КНДР.

Политджойстик/Politjoystic
Байденовцы начали осознавать, что объем запаса ракет у России 

огромный. Они активно качают в СМИ поставки ракет якобы из Ира-
на и КНДР. Но, это лишь для объяснения своих ошибок в разведке. 
Им кажется, что это также будет давить на республиканцев и они бы-
стро дадут денег на Украину. Ошибка Байдена? Да, ошибка. Призна-
ние такого провала в разведке и планирований требует экспертизы, 
а это тормоз принятия решения о финансировании. Белый дом гово-
рит, что давайте дадим Киеву хотя бы денег на зенитные ракеты, а всё 
остальное даст Европа. Это еще больше запутывает ситуацию, потому 
что требует четкой позиции правительств Европы. Это знаете такая во-
ронка ошибочных решений, когда каждый шаг усугубляет ситуацию.

Пинта разума
Все разговоры о том, что война на Украине закончится в 2024 году, 

не имеют под собой оснований. Она может быть остановлена полити-
ческим решением и переведена в стадию «замороженного конфлик-
та», но это означает лишь стратегическую паузу с возобновлением во-
оружённого противостояния через несколько лет. Поскольку как для 
России, так и для Запада оно носит экзистенциальный характер. 

Окончание же войны может быть только в виде победы одной сто-
роны и поражения другой. Поэтому воевать предстоит долго, а сама 
борьба перешла в область ресурсов и технологий. Иными словами, 
стала по форме напоминать классическую «войну на истощение». К 
тому же она уже тесно связана с действиями других членов коалиции 
фрондёров, которые раскачивают однополярное мироустройство. 

Иными словами, если Россия пойдёт на «заморозку», она здорово 
подставит тот же Иран на Ближнем Востоке и Китай в Восточной Азии. 
И когда после паузы война на Украине возобновится, может оказать-
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ся так, что у Москвы будет куда меньше союзников и дружественных 
партнёров, чем сейчас. Скорее всего, понимание этого у российского 
политического руководства есть.

Политджойстик/Politjoystic
2024 год неожиданно быстро начал закипать. Массированные во-

енные атаки, терракты, землетрясения, политические убийства - ни-
какого инерционного сценария. Сила на силу. Жестокость на жесто-
кость. 

...
А это верный признак того, что те, кого подавляли, накопили ресур-

сы и полны политической решимости, которая зачастую опирается на 
волю большинства народа. А те, кто подавляли, понимают, что отсту-
пать нельзя - всё их благополучие, стабильность построены на коло-
низаторской модели - не будет её и они станут совсем иными субъек-
тами. 

...
Россия начала первой, еще не зная последуют ли иные страны её 

примеру, и оказалась права. Но, горькую чашу с Украиной мы ещё не 
всю выпили. 

...
А был ли иной выбор у нас? Мой ответ: нет. Уже в 2014 году исчез. 

Как сегодня нет у многих других. Кстати, и у США тоже.

Янсен | Z
На Ближнем Востоке и в Африке уже посеяны семена большой вой-

ны, стороны лишь пытаются заставить друг друга действовать импуль-
сивно и из невыгодных позиций. 

Коалиции Запада выгодно втянуть исламские страны в хаос до на-
чала активной фазы большого передела, исламские страны пытаются 
лавировать и копить силы, налаживая дипломатические связи и сни-
мая точки напряжения между друг другом. 

Последние годы спадает градус напряжения между суннитами и 
шиитами, Иран всë меньше воспринимается как еретики среди насе-
ления арабских стран. Если в итоге персам удастся погасить религиоз-
ную вражду хотя бы на период большой заварушки, для коалиции За-
пада это будет означать практически полную потерю влияния на БВ. 

При этом пока не готов «африканский тыл» в виде арабской Афри-
ки, Иран будет тянуть время. Точка максимального напряжения по Па-
лестине пройдена, Израиль уже не сможет сильнее шокировать араб-
ский мир не убившись об сухопутную операцию в соседних официаль-
но признанных странах. 

Персы долго ждали, персы подождут ещë. Глобальный Юг готовит 
свой шаг в пустынных регионах, и Россия играет первую скрипку в во-
енной части мирового Рагнарëка, пока Китай отрабатывает экономи-
ческую войну. 

https://t.me/politjoystic/35869
https://t.me/rus_jansen/2817
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Всë только начинается.

Культурная война | Kulturkampf
💥💥💥 Йеменские хуситы отвергли ультиматум США
Коалиция стран во главе с США официально обратилась к хуситам, 

призывая их прекратить нападения на грузовые суда в Красном море. 
Они отказались.

Война в Газе продолжается, Израиль расширяет боевые действия 
на юг Ливана, где-то в ближневосточном регионе полыхает ещё па-
ра-тройка гражданских войн.

Хохлы, у нас для вас не очень хорошие новости. 💥

Политджойстик/Politjoystic
Переломный момент: хуситы начали использовать беспилотные 

морские катера против американских кораблей. Вице-адмирал Брэд 
Купер, глава операций ВМС США на Ближнем Востоке официально при-
знал это. На этот раз его американцы уничтожили, но смогут ли они 
делать это каждый раз так эффективно?

ZERGULIO🇷🇷
Интересный новостной фон вокруг теракта в Иране в годовщину 

убийства генерала Касема Сулеймани (более 100 погибших):
💥💥 Госдеп заявил, что США не имеют отношения к теракту в Иране

(с) 
💥💥 Израиль заявил союзникам о своей непричастности к теракту в 

иранском Кермане (с) 
То есть никто не виноват. Само взорвалось. А для самых недоволь-

ных - виновника обозначим из разряда вселенского зла:
💥💥 США считают, что взрывы в Иране выглядят как теракт группи-

ровки ИГИЛ (с) Белый дом
Так что теперь, с точки зрения США, Иран должен шаркнуть ножкой 

и пробормотать что-то вроде «Действительно никто не виноват, чего 
это мы». 

Хотя все понимают, что за терактом стоят США и Израиль. Которые 
в последний год потеряли вообще всякие берега и творят что хотят. 

Лично я не знаю, что сделает Иран. Грозные заявления уже были. 
Далее выбор - либо ударить как обычно парой дронов по американ-
ским базам, либо развязывать полноценную войну против Израиля, 
пусть даже руками прокси-группировок. Хватит ли духу? Готово ли к 
этому без малого 90 млн благополучного населения Ирана? Даже мо-
гучий Китай скрежетал зубами - но не пошел дальше угроз после аме-
риканских провокаций на Тайване. 

В мире сейчас есть только одна страна, способная решиться ради 
своего суверенитета и своих людей на полномасштабную войну. И это 
отнюдь не Израиль, прикрываемый США и выплясывающий за подач-
ки США. Это Россия. Появятся ли другие такие же - покажет время.

https://t.me/der_kultur_kampf/947
https://t.me/politjoystic/35883
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55277
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Что-то знаю / Павел Данилин
Созданная ЦРУ террористическая организация ИГИЛ взяла на себя 

ответственность за взрыв на могиле Сулеймани в Иране. Мне одному 
кажется, что еврейско-американские следы прямо таки вытатуирова-
ны на той самой могиле Сулеймани  после этого заявления?

Политджойстик/Politjoystic
Долго у них переговоры шли. Видно много попросили и ждали, ког-

да передадут кэш. До этого американцы и Израиль отбивались в прес-
се, что это не они.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Раз, два, три - дело раскрыто. США заявляют, что не виноваты. По-

том называют виновного. И виновный признается. Очень удобно. 
Если не знать пары моментов. 
Террористическая группировка ИГИЛ создана США в собственных 

концентрационных лагерях (в частности, в Кэмп-Букко). Все лиде-
ры ИГИЛ прошли через американские лагеря. США вооружили ИГИЛ 
огромным арсеналом. После отказались проводить наземную опера-
цию против ИГИЛ и даже пытались организовать террористической 
группировке свое государство на территории Ирака (в основном не-
фтяных месторождений). 

ИГИЛ, как и другие террористические группировки - это чисто аме-
риканский инструмент силового передела мира. Недаром с ними офи-
циально встречался сенатор Маккейн, за что потом неуклюже оправ-
дывался (это были умеренные террористы и вообще я их не знал, му, 
хрю). 

В этом и кроется секрет экспресс-раскрытия Соединенными Шта-
тами теракта в Иране. Они по идее могли и Украину заставить в нем 
признаться, и любую другую свою марионетку. 

Старая площадь
Ф олклендские острова должны снова стать частью Аргентины, счи-

тает новый президент страны Хавьер Миль. Заявление адресовано в 
адрес официального Лондона. 

Западные политики ещё до конца не поняли насколько опасно было 
открывать ящик Пандоры, начав поддерживать целостность и сувере-
нитет Украины. По-факту сейчас претензии на возвращение суверени-
тета могут направить множество стран. 

США Мексике должны вернуть Техас и Калифорнию, ирландцы мо-
гут также с полной ответственностью требовать возвращение Южной 
части страны. И так по всему земному шарику если пройтись, то отка-
жется, что все величие и богатство Европы и США построено на воен-
ных завоеваниях и захвате чужих земель. А в свете курса на «целост-
ность», то придется вернуть все награбленное.

https://t.me/ctotoznayu/5774
https://t.me/politjoystic/35878
https://t.me/ryabseva_zhanna/1169
https://t.me/staraya/13225
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Пинта разума
До войны на Украине предполагалось, что основной противник Рос-

сии на западном направлении - это НАТО, а Евросоюз - это просто эко-
номический блок и даже стратегический партнёр. Именно поэтому 
Москва резко возражала против украинского членства в Североатлан-
тическом альянсе, но была почти индифферентна к евроинтеграции 
Киева. 

После февраля 2022 года вся эта конструкция встала с ног на голо-
ву. НАТО показала себя группой военных и гражданских бюрократов, 
которые мало на что способны, кроме выражений озабоченности. За 
альянсом нет экономической мощи, бюджета и политической воли. 
Чего не скажешь о Европейском союзе, который закрывает большую 
часть расходов коллективного Запада на прокси-войну с Россией. 

Именно поэтому после окончания войны (а все войны рано или позд-
но заканчиваются) нашей стране придётся кардинально менять свою 
политику на европейском направлении. Существование Евросоюза в 
его нынешнем виде - фактически конфедерации, уничтожающей вся-
кую политическую самостоятельность государств Европы - станет са-
мой большой угрозой национальным интересам России.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Главная проблема двух ключевых «островных империй» (Британии 

и США) в том, что они давно ни с кем не воевали на своей территории, 
и гражданских войн у них не было тоже давненько. Чтобы сделать им 
прививку болью, нужно поставить под угрозу именно Северную Аме-
рику и Британские острова. Это надолго выключит обе нации из кро-
вавых геополитических игрищ. Оба разбойничьих острова должны по-
лыхать. Это просто цивилизационная необходимость, ничего лично-
го. Так-то американцы хорошие парни. В связи с этим есть только два 
очевидных сценария, либо большая война с десантом, что маловеро-
ятно, либо внутренние волнения в самих метрополиях. У Британцев 
надо качать исламский фактор, у американцев недовольство белого 
большинства, которое уже меньшинство, и это хорошо для револю-
ции.

Логика Маркова
Политическая новость Запада номер один сейчас это публикация 

файлов Эпштейна. Эпштейн был много лет организатор сексуальных 
приключений высших слоёв с участием 17 летних девушек. Причём 
там участвовали несколько бывших президентов США и премьеров 
Британии. Все ищут конкретные фамилии. Клинтона точно нашли.

Но главное другое. Ф айлы Эпштейна показывают, что современная 
западная элита почти полностью извращенцы, которые постоянно на-
рушают законы и нормы морали. Правительства западных стран по 
сути дела враги граждан западных стран. Почему так произошло - это 
большой философский вопрос.

https://t.me/pintofmind/3534
https://t.me/zhivoff/12355
https://t.me/logikamarkova/9720
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Юрий Баранчик
И вот, согласно сообщениям западных СМИ, эти документы увидели 

свет. Счет известных персон, прилетавших на остров Эпштейна поль-
зоваться сексуальными услугами детей, идёт на десятки. Там и Билл 
Клинтон, и принц Эндрю, и оба Джорджа Буша - старший и младший, 
Борис Джонсон, Линди Грэм, Марк Цукерберг и многие другие. 

Что интересно, Трампа среди них нет. А его противники - в полном 
наборе. Это тоже частично объясняет ненависть политиков-педофи-
лов к Трампу. 

Западные традиционалисты нанесли сильный удар по педофиль-
скому лобби, являющемуся значимой частью ядра Глубинного госу-
дарства, пытающегося управлять миром методами войн, лжи, наси-
лия, сатанинских духовных практик. Теперь очередь за голубым лоб-
би и потребителями аденохрома.

Кстати, надо отметить, что в этом списке и наиболее ярые враги Рос-
сии. Так что, это хороший удар по ним. Они теперь вынуждены будут 
свернуть бурную политическую и иную активность, и уйти в тень на-
долго, если не навсегда.

Роман Алехин
150 педофилов - правителей евроамериканского мира
Джеффри Эпштейн - американский миллиардер-педофил, которого 

в США обвинили в организации детской проституции и который сам 
был осужден за секс с несовершеннолетней девочкой. Кроме того, у 
него был остров на Виргинских островах, который местные прозвали 
«островом педофилов», куда он привозил очень известных политиков 
и бизнесменов со всего мира. 

Эпштейн договорился с прокурором об освобождении при усло-
вии передачи списка всех, кто пользовался его услугами. Но позже его 
опять арестовали уже за торговлю детьми для сексуальных услуг. Но 
10 августа 2019 года его обнаружили мертвым в камере и списали все 
на самоубийство.

И вот сейчас обнародовали список политиков и бизнесменов увле-
кающихся педофилией. И там очень много известных политиков-яс-
требов коллективного Запада, в том числе Клинтон, Джонсон, Буши, 
принц Эндрю, Байден и т.д.

По информации Юрия Баранчика, Трампа в списках нет, хотя другие 
СМИ утверждают обратное. 

Но теперь информация, которую я публиковал еще в самом нача-
ле СВО, о том, что украинские дети становятся жертвами европейских 
педофилов и массово продаются в сексуальное рабство, как и о том, 
что многие пропавшие дети Донбасса могли быть проданы укронаци-
стами своим покровителям,  начинает восприниматься совсем иначе. 

Мы воюем с педофилами, с сатанистами и очень печально, что они 
смогли так загадить мозги обычному народу, проживающему на тер-
ритории Украины.

https://t.me/barantchik/14302
https://t.me/Alekhin_Telega/9193
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Политджойстик/Politjoystic
Ох, началось. Пишут, что файлы Эпштейна о педофилах из власти 

и бизнеса выложены в Сеть. И там ой-ой-ёй: Билл Клинтон, Джордж 
Буш-старший, Джордж Буш-младший, Линдси Грэм, Борис Джонсон, 
Харви Вайнштейн, Марк Цукерберг и еще десятки известных лично-
стей. 

...
Кто такой Эпштейн? Это миллиардер, он создал сеть, которая по-

зволяла ему сексуально эксплуатировать девушек, в том числе 14-лет-
них. Его задержали 6 июля 2019-го в Нью-Йорке, а в августе того же 
года он свел счеты с жизнью в тюремной камере, не дождавшись су-
дебного процесса. 12 августа 2020 года сотрудники Ф БР провели обы-
ски на острове Сент-Джеймс на Виргинских островах, принадлежав-
шем миллиардеру. На этот «Остров разврата», по словам очевидцев, 
регулярно привозили девочек-подростков. После Эпштейна остались 
записи, более 4000 тысяч свидетельств о том, кто приезжал на его ве-
черинки. 

...
Чтобы понять масштаб сети Эпштейна: обвинения в его адрес вы-

двинули более 140 спортсменок, включая олимпийских чемпионок. 
Большинство потерпевших были несовершеннолетними.

Скурлатов live
Показания американского миллиардера Эпштейна, в которых он 

свидетельствует о педофилии всех президентов США и многих дру-
гих стран, опубликованы на сайте.  Что сказать? Да ничего. Только но-
вая универсальная идеология  РОД «Третья Сила» сможет избавиться 
всем странам от греха и встать на путь нравственного самоочищения, 
поскольку прямо сопрягает политику и нравственность.

Политджойстик/Politjoystic
Для понимания. Не все, кто ездил на остров Эпштейна или летал в 

его самолете, участвовали в оргиях с несовершеннолетними. Перепи-
ска помощников Эпштейна была опубликована по решению суда вче-
ра. То есть, это не журналисткий слив, а значит всё серьезно. Почитать 
можно здесь в Гардиан о многих обстоятельствах.

Пул N3
Кандидат в президенты США Роберт Кеннеди-младший: В апреле 

2022 года Путин и Зеленский достигли мирного соглашения, и Белый 
дом послал Бориса Джонсона сорвать это соглашение. Русские дей-
ствовали добросовестно после подписания соглашения. Они вывели 
войска из окрестностей Киева. А мы не действовали добросовестно. 
Мы должны были попытаться урегулировать войну дипломатическим 
путем. С тех пор убито 350 000 украинцев. И мы превратили эту стра-

https://t.me/politjoystic/35874
https://t.me/skurlatovlive/12430
https://t.me/politjoystic/35881
https://t.me/dimsmirnov175/61942
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ну в прокси-войну между Россией и США.
Когда мой дядя был президентом, его военный аппарат хотел, что-

бы он вступил в войну с Вьетнамом, с Лаосом, с Кубой, с Советским Со-
юзом во время Берлинского кризиса 1962 года, он сказал: «Вы долж-
ны поставить себя на место противника, если мы хотим достигнуть 
мира». 

Сейчас мы разместили ракетные системы в Румынии и Польше пря-
мо у границы России. Когда Россия разместила ядерные ракеты на Кубе, 
это было дальше, чем мы сейчас имеем до Москвы. И мы тогда гото-
вы были вторгнуться, если бы они их не вывели. Мой дядя был прези-
дентом, и тогда мы могли войти на Кубу. Мой дядя знал, почему рус-
ские это сделали. Они сделали это, потому что мы это сами сделали.  
И Хрущев поступил так же, потому что мы поставили ракетные систе-
мы в Италии и в Турции. И мой дядя, мой отец встретились с послом и 
тайно заключили секретную сделку: если вы уберете свои ракеты, мы 
уберем свои из Турции. 

Русские три раза подвергались вторжению с Украины. В последний 
раз, когда это было, немцы убили каждого седьмого русского. Они 
уничтожили треть России до руин. Они сожгли поля. Мой дядя сказал 
это в 1963 году в своей речи. Он сказал, что немцы уничтожили эквива-
лент части США – восточного побережья до Чикаго. Представьте, если 
бы все пшеничные поля, все леса были сожжены, все города превра-
тились в руины, что и было сделано. У них есть законное беспокой-
ство по поводу нашего продвижения НАТО на Украину. Мы бы никог-
да не позволили им разместить ракетные системы в Канаде или Мек-
сике. Мы бы вторглись, если бы они это сделали. И мы должны быть в 
состоянии поставить себя на их место.

МАРДАН
Байден даёт карт-бланш Израилю на уничтожение сектора Газа. 
Представитель Совета национальной безопасности Белого дома 

Джон Кирби назвал иск ЮАР, обвиняющий Израиль в геноциде, «без-
основательным, контрпродуктивным и совершенно не имеющим под 
собой никаких фактических оснований».

Офтальмолога в студию. 
Но всё равно не прозреют уже. Это геноцид того, кого надо геноцид.

ZERGULIO🇷🇷
Подарите Джону Кирби очки. Более 20.000 убитых, большая часть 

из которых гражданские, женщины и дети. Гнусные лицемеры.

Образ будущего
Никакого освещения в федеральных СМИ и в ТГ сетках ЧП с ТЭЦ на 

севере Москвы. 
У большого количества людей нет тепла, воды, света, заморожена  

система водоснабжения. 

https://t.me/mardanaka/18366
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55283
https://t.me/obrazbuduschego2/16188


ОГЛАВЛЕНИЕ 84ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

Ни одного существенного упоминания нет за редким исключением 
в виде комментариев. 

ЦА СКР уже завел уголовные дела за преступную халатность, осталь-
ное выясняется.

Есть версия о ненадлежащем ремонте и обслуживании ТЭЦ, что по-
влекло в мороз перегрузку и сбой системы с дальнейшим техноген-
ным негативным сценарием.

Есть поручение Президента подключить силовые ведомства к пол-
ному выяснению ситуации.

Оперативное сопровождение и криминалистическая экспертиза бу-
дут. События развиваются.

РИА Новости
Для поддержания тепло- и электроснабжения районов на севе-

ро-востоке Москвы собрана рабочая схема, идут наладка и регули-
ровка систем, рассказали в оперштабе. На поврежденной из-за возго-
рания подстанции ведутся восстановительные работы. Специалисты 
продолжат работу в усиленном круглосуточном режиме.

Седьмая печать
Каждый день холодов приносит новые сообщения о том, как по всей 

стране, в том числе в её столице, выходит из строя отопление и элек-
тричество, железнодорожный транспорт,   возникают проблемы с ра-
ботой аэропортов. Только за один сегодняшний день таких коллапсов 
случилось порядка десятка, начиная с Ласточки из Нижнего Новгоро-
да и заканчивая проблемами с выдачей багажа в Шереметьево. 

И все говорят об аномальных холодах. Но извините, это Россия, а 
не Африка. Здесь мороз в минус 20-25 градусов - это норма, а не экс-
трим. И они были и 10, и 20, и 40 лет назад. Но железная дорога при 
советской власти , хоть и с некрасивыми вагонами и хамами-прово-
дниками, работала как часы. Отопление иногда выходило из строя, но 
не целыми районами Москвы и Петербурга. А багаж в аэропортах за-
держивался на выдачу по причине не морозов, а пьянства грузчиков.

Все нынешние проблемы - это результат изношенности инфраструк-
туры и отсутствие её нормального обслуживания, которое пытаются 
прикрыть погодными явлениями. И надо сказать, довольно успешно. 
Словесные интервенции всегда удавались эффективным менеджерам 
куда лучше, чем реальная деятельность.

Русский тарантасъ
С одним из нападавших на ветеранов СВО в Челябинске тихо поре-

шали в Новый год и отпустили под «домашний арест». А как известно, 
пришел на суд с воли и уйдешь на волю из суда. В большинстве слу-
чаев. Поэтому друзья ветеранов пришли поздравить комнатного аре-
станта с Новым годом. Тот гасился в ужасе, один на один не вышел 
и кунаков звать не стал. Менты тоже в этой истории не отсвечивали, 

https://t.me/rian_ru/226858
https://t.me/sevseal/6131
https://t.me/DmitriySteshin/9758
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так как сделали все что смогли для создания очага межнациональной 
дружбы.

 Не знаю, случайно ли так получается, специально, по скудоумию, 
из-за коррупции, но все идет по ржавым рельсам к натуральной граж-
даночке. Я дальше не буду развивать эту мысль, но, симптоматика пло-
хая, рано или поздно прольется кровь, никакие превентивные меры 
на мигрантов не действуют. Тех, кого купили - не боятся. Вобщем, «хо-
рошее» начало 2024 года. Пока западный «план Б» с «многонацио-
налочкой» выполняется, неукоснительно, как фантастический «план 
Даллеса», который мы еле пережили в 90-х.

ZERGULIO🇷🇷
Координация ветеранов СВО уже началась, сотни тысяч людей, про-

шедших войну, будут категорически не согласны с превращением род-
ных городов в кишлаки, а также с таким отношением к России и свя-
тым для всех нас вещам, какое обозначил один из отпущенных сегод-
ня под домашний арест мигрантов в Челябинске - «я всё твое святое 
*бал».

Продажным чинушам, набивающим карманы конвертами от диа-
спор, стоит хорошо об этом подумать. Дядя Турал, со временем, ре-
шать перестанет.

Сыны Монархии
Просто напомню, что в словах «диаспоры» и «пидорасы» - один и 

тот же набор букв) и ведут себя одинаково паскудно.
Вторых мы запретили в России, пора бы и первых поставить вне за-

кона. 
 Миграция и диаспоры России - такие же угрозы нашей стране и на-

роду, как независимая Украина и НАТО.
Причем диаспоры могут быть использованы для раскачивания лод-

ки тем же Западом.

Образ будущего
К вопросу о репрессиях. Все же ждут, но их не будет. Будет другое, 

справедливое.
До 24.02.24 (для ровного счета) всем звездам шоу-бизнеса, ЛОМам, 

политологам и политтехнологам при кормушке, рэперам первой и вто-
рой категории, майнерам и влогерам с блоггерами дается время за-
нять публичную и максимально открытую позицию по СВО. 

Вы со своей страной, которая вас взрастила, выкормила и столь ще-
дро и обильно содержит, или же вы продолжаете есть рыбку, сидя на 
х... Всем, кто решит проползти хитрым ургантом между струй и ска-
заться больным и испуганным патриотом, будет полностью закрыто 
финансирование, применены меры административного реагирова-
ния. Список из 1200 человек уже в Ф НС, Администрация Президента 
его проверила и утвердила, время есть. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55294
https://t.me/SonOfMonarchy/13888
https://t.me/obrazbuduschego2/16184
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Нужно подумать, проконсультироваться и принять осознанное до-
бровольное решение. Какое, пусть каждый решает сам. Подход будет 
жесткий, но по закону. Все в рамках уголовного, налогового и адми-
нистративного законодательства. Никаких репрессий и давления, но 
на второй год СВО сторону выбрать придется. Подчеркиваем,  макси-
мально публично, однозначно и трнспарентно.

AGDchan
Тут тг-каналы - в том числе патриотические - пишут, якобы со знани-

ем дела: репрессий, которых ждет народ, не будет. Такое мнение не 
основательно. Во-первых, никто не знает наверняка, что будет, а чего 
нет. Про СВО накануне 24 февраля 2022 года все могли поклясться, что 
никогда, ни в коем случае. Ну и что? Так и с репрессиями. Но тут еще и 
другие аспекты. Раз СВО уже идет, то репрессии просто неотвратимы. 
Их можно откладывать, оттягивать, но нельзя избежать. И если слиш-
ком долго тянуть, народ сам начнет их проводить - как самодеятель-
ный СМЕРШ в Белгороде или отлов нелегальных и особенно агрессив-
ных мигрантов. Не власть, так сами люди. Репрессии проводят не про-
тив невинных, но против внутренних врагов. Прежде всего открытых 
- ведь все знают о множестве случаев известных и менее известных 
россиян, посылавших киевским нацистам деньги, чтобы они убивали 
русских - том числе женщин, детей и старичков - как в Белгороде. И 
есть россияне, тоже известные и не очень, кто открыто поддержива-
ет Запад и Киевский русофобский режим и поносит Россию - власть и 
народ. Вот все они и подлежат репрессиям - в зависимости от тяжести 
деяния или высказывания. Также надо карать за прямую русофобию, 
глумление над героями и осмеяние традиционных ценностей. Все это 
должно быть подвергнуто репрессиям и будет им подвергнуто. И если 
обнаружится тот, кто этому активно противодействует, то будет под-
вергнут и он. Непременно и неотвратимо. Никто не в силах предот-
вратить логически неизбежное: репрессиям быть.

Байки из Спасской Башни
«Подходим к решающей черте. Скоро общество окончательно раз-

делится на тех, для кого судьба убитых русских детей значит все, и тех, 
для кого она ничего не значит. И отношения между ними будут как 
между нашими героями и украинскими нацистами. Это вопрос иден-
тичности: мы и они, свои и чужие, друзья и враги. Политика начина-
ется именно с этого. И вот так было последние 40 лет. И Эхо Москвы 
было врагами с самого начала. Безжалостными русофобами - убийца-
ми русских детей Белгорода. И все либералы такие же».

Александр Дугин, философ

Национальный Z Курс
«Мы даже не понимаем насколько мы колония Запада».
Дугин разошёлся про колонии, но в итоге всё заболтал. Мы мен-

тальная, когнитивная, информационная, культурная и ещё какая-ни-

https://t.me/Agdchan/13589
https://t.me/kremlin_bashnya/42314
https://t.me/nationkurs/29735
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будь колония Запада. 
 Что делать-то будем, философ?
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ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Мы сильнее, больше, крепче, с нами Бог, а популяция бандеровцев 

имеет право на жизнь только в Канаде,
• Ракетные атаки - агония киевского режима, а также начало но-

вого этапа войны,
• Поэтому Белгород начинают эвакуировать,
• А вот удары по военкоматам наносить не надо, толку не будет,
• У ВПК все хорошо, выпускаем 2-3 новых танка в месяц, хотя тан-

ки больше никому не нужны,
• Как воруют военкоры и что с этим делать,
• Запад и Украина врут, что мы покупаем ракеты у Северной Ко-

реи, на что мы имеем полное право, хотя ракеты гораздо лучше за-
падных, но наверняка хреновые и вообще нам не нужны, зато таким 
образом выстраиваются контуры нового мира,

• Навстречу выборам: кто будет монархом в Российской Империи 
21 века? Или лучше обойтись без бердичевского дворянства?

• Кадыров через Скотта Риттера меняет своих украинских плен-
ных на отмену санкций против своих родственников - чтобы пока-
зать истинное лицо американских политиков,

• США протолкнули Миллея в президенты Аргентины в рамках сво-
ей войны против России,

• Везде, где есть русские, они должны стать нашей «пятой колон-
ной»,

• Хуситов не надо воспринимать как самостоятельных игроков: с 
помощью таких инструментов наша страна может рассчитаться 
со всеми заклятыми врагами сразу,

• Если только мигранты не устроят в ней гражданскую войну, или 
все не замерзнет

AGDchan
Удары врага по Крыму и Белгороду. Все закономерно. Вот когда нам 

по-настоящему нужно что-то изобретательное. Мы сильнее, больше, 
крепче. И главное - с нами Бог. Но нам самим надо понять, как побе-
дить. Надо представить себе Победу, начать жить с ее образом в серд-
це. В русском народе есть тайные силы. Самое время к ним воззвать.

BRIEF
Борис Межуев: Может ли рассчитывать Россия на военный крах Укра-

ины? Я не думаю, что погрешу против истины, если предположу, что 
как только и в том случае, если Россия возьмет какой-либо крупный 
город на Украине, поставки со стороны Запада снова возобновятся в 
полном или усиленном масштабе, и неважно в этом случае, кто будет 
сидеть в Белом доме — Трамп или Байден. Риск прямого столкнове-
ния с НАТО резко возрастет, снова в моду войдут экспертные дискус-

https://t.me/Agdchan/13595
https://t.me/rusbrief/188694
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сии о том, стоит или не стоит применять ТЯО и что сделает НАТО, если 
мы применим его к западу от украинско-польской границы. Для лю-
бителей адреналиновых атак это, конечно, прекрасно, для остальных, 
увы, не слишком. О таких мелочах, как число жертв, в этом случае го-
ворить не приходится. Думаю, это все прекрасно понимают и нынеш-
ние сторонники крупных побед и наступлений. Увы, единственный ре-
алистический исход — это временная «заморозка» конфликта, кото-
рая получит шанс стать постоянной.

Что Россия в этом случае потеряет? Если не считать списка полезных 
ископаемых, которые некоторые сторонники экспансии рассчитывают 
добывать именно на территории Причерноморья, то Россия действи-
тельно утратит одну очень важную вещь — она утратит право считать-
ся европейской державой. Украина так или иначе будет интегрирова-
на в западный блок. Думаю, она там недолго продержится, поскольку 
как вечный лимитроф она неизбежно начнет воевать с «панами», как 
ранее воевала с «москалями»: это ее вечная черта — конфликтовать 
с сильными соседями. Но как бы то ни было, путь России в Европу на 
время она несомненно преградит.

Что-то знаю / Павел Данилин
Я не знаю, что произошло с Борисом Межуевым, но ратовать за 

«временную заморозку» конфликта сенодня - это выступать на сторо-
не врага. Проигрывающего врага. Это как если бы в 1943, после Кур-
ской Дуги вышел такой Литвинов или там какой-нибудь академик Ми-
тин, и начал ратовать за временную заморозку, мол, пусть фашисты в 
себя придут, перегруппируются, оружие получат новое, сил поднако-
пят, оборону укрепят, пропагандой по ушам своих граждан поездят. 
Дадим им на это время!

Политджойстик/Politjoystic
Сейчас самое время покупать землю на Юге России (после СВО взле-

тит до небес цена). Подписывайтесь на этот канал ######  Здесь и кар-
тинки красивые, и информация, где и что можно купить, что лучше вы-
ращивать и как получить дотации от государства для развития бизне-
са. Всё в одном флаконе - и красивое, и полезное.

Умный еврей при губернаторе
Александр Дугин совершенно прав. Нам нужно представить себе 

победу и внушить это представление о победе каждому. В России и 
вне России. Рассказать, как это будет и сделать именно так.

Этот образ победы не может состоять из «умиротворения» и буду-
щего сосуществования с демилитаризованной спокойной Украиной. 
Этот образ победы может быть взят только из истории. А в истории - 
взятая с боя вражеская столица и безоговорочная капитуляция врага. С 
фактическим уничтожением того, что было вражеским государством. 

Образ победы должен включать в себя штурм и разрушение Ки-
ева, капитуляцию и ликвидацию государства Украина. И программу 

https://t.me/ctotoznayu/5779
https://t.me/politjoystic/35889
https://t.me/governorsjew/9227
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возвращения людей, городов и всей страны в нормальную русскую 
жизнь. Рассчитанную на поколение как минимум.

При этом надо понимать, что обстрелы Белгорода сегодня имеют 
две причины. 

1. Ситуативную. Противник пытается спровоцировать жестокий от-
вет, этот ответ нужен, чтобы обосновать западное финансирование, в 
ЕС и в США.

2. Вечную. Никакого другого способа ведения войны запад не зна-
ет. Он воюет только так, только убивая максимальное количество мир-
ных людей, в расчете вызвать страх. Токио, Хиросима и Дрезден, Вьет-
нам, Ирак... Все войны запада против всех. Сегодня ещё и Газа. 

Но надо понимать, что запад, делая это, транслирует собственный 
страх. И самый короткий путь к победе над западом - сделать с ним 
то, чего он боится. Газу надо показательно сделать из вражеских горо-
дов. Желательно, для начала, из тех, которые нам неинтересно будет 
восстанавливать. 

Да, надо «поддаться на провокацию» - но ответные удары должны 
быть многократно, тысячекратно страшнее тех, что нанесены по До-
нецку и Белгороду. Все для этого у нас есть. 

При этом нужно сказать вслух, что лучший способ денацификации 
состоит в истреблении нацистов. Популяция бандеровцев имеет пра-
во на жизнь только в Канаде.

Скурлатов live
Предлагаю силовым структурам вычислять админов каналов, кото-

рые публикуют и смакуют фотографии и видео вражеских атак на наши 
позиции и  города, затем арестовывать и осуждать решениями суда. У 
хохлов с этим просто. Почему у нас эти ублюдки резвятся и радуются? 
Страна непуганых ципсоидов, изменников и предателей. Часть из них 
- публичные в телеграм. Нужен СМЕРШ. Мы найдем кадры. Беспощад-
ные к врагам России. Я сам лично готов расстреливать тварей, работа-
ющих в интересах врага после разрешения подобных действий Пре-
зидентом и законодателями. В военное время нельзя церемониться с 
противником. И на информационном фронте в том числе.

ZERGULIO
Комбинированная атака ВКС РФ  от 2 января 2024 года вполне мо-

жет войти в учебники, не как лучшая, уверен, будут и еще более мощ-
ные атаки. Но как первая такая многоуровневая и результативная.

Сильно сомневаюсь, что в мире кто-то еще способен повторить та-
кой в данный момент. Запад вообще не в счет - их удел бомбить без-
защитные жилые кварталы и города, что в Югославии, что теперь в 
секторе Газа.

Логика Маркова
Как то жалко тех, кто всё подсчитывает число ракет, летящих в обе 
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стороны. Они все считают. А ракет летит всё больше. А они все боль-
ше считают и считают. И никто не знает  когда эта прогрессия остано-
вится. Жалко и жителей и жалко «считальщиков ракет».

Русский инженер
10 ракет шторм Шэдоу, это всего-навсего 5 древних Су-24, на кото-

рых у ВСУ не более десятка экипажей и техников. А у нас на консер-
вации под пару сотен Су-27х, и Су-24, не считая строевых. На которые 
можно было бы вешать крылатые ракеты, чтоб применять внезапно 
для противника, а не когда он ждёт прилёты, потому что невозможно 
скрытно поднять в воздух стратеги.

Репортёр Руденко V
Сегодня утром нацисты нанесли удар по строителям в одном из рай-

онов ДНР. Тварей не устраивает, что в ДНР идет восстановление, а в 
Украине все только рушится…

Две такие противоположные картины нацистский режим не устра-
ивает. Европейский Киев в дерьме, с разрушенным метро и повсе-
местным уничтожением систем ЖКХ из-за старости, а в ДНР, несмотря 
на постоянные удары,  со стороны врага идут масштабные работы по 
восстановлению. Вот и беснуются твари, бьют по строителям.

МИГ России
В общих чертах понимая универсализм пороков административных 

аппаратов многих постсоветских стран, мы совсем не удивимся, если 
узнаем, что вчерашняя массированная и абсолютно тупая ночная ата-
ка ВСУ на Крым, Новороссийск и Белгород, закончившаяся по факту 
ничем (уничтоженные несколько гражданских авто уж точно никак не 
повлияют на ход военных действий), мы почти уверены, что это безу-
мие имело одну лишь реальную цель.

День рождения главы ГУР Буданова. 
Умный украинец должен понять, стоит ли ему отдавать свою жизнь 

и здоровье за участие в этом кровавом шоу, где одним Куршавель, а у 
другим — плацдарм Крынки. И салюты на день рождения в миллио-
ны долларов с гарантированной «ответкой»

Два майора
💥💥Атака на Крым с использованием БПЛА носила массированный 

характер. 
Режим Зеленского после сотен наших ракет пытался показать, что 

«тоже может» запускать множество воздушных средств поражения. 
Эффективность таких попыток оказалась минимальной. 
При этом враг вновь показал, что не успокаивается и неприцельно 

бьёт из РСЗО по мирному населению Белгородской области. 

МИГ России
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ПВО России молодцы. Везде. 
По плотности  и охвату эта террористическая атака ВСУ, возможно, 

была самой мощной за всю историю СВО. Она успешно отбита.
Надеемся, ночь будет уже спокойная.

Платон Беседин
Кстати, хотелось бы послушать всех этих «экспертов», которые на 

федеральных каналах пели, аки музыканты из Бремена, что Украина 
всё, никто ей не помогает, оружия нет, запала тоже… 

В это пламя будут кидать дрова, чтобы он не угасал.

Логика Маркова
Харьков ждёт 15 января. Западные СМИ пишут, что армия России го-

товится к наступлению на Харьков с 15 января. Это единственный раз 
, когда хочется, чтобы западные СМИ говорили правду.

Владислав Угольный 🇷
Касательно нашумевшей статьи про атаку на Харьковскую область 

примерно 15 января в британских СМИ 
Речь там идёт об усилении атак на Купянск, которые и так идут.
В статье ничего не сказано о Волчанском, Харьковском или Богоду-

ховском направлениях.
Бои под Купянском и южнее него и так идут постоянно, мы там про-

двигались в сентябре-октябре.
Конкретно сейчас мы наступаем на смежном направлении, Лиман-

ском, на украинский плацдарм за Жеребцом.
Никакого ПОЛНОМАСШТАБНОГО наступления на Харьков нет. И о 

нем даже британская пресса не пишет. Обратные утверждения - теле-
грамные хайп.

Александр Ходаковский
В самом начале двухтысячных закрытая статистика говорила о три-

дцати шести миллионах населения Украины. С тех пор прошло больше 
двадцати лет, за которые произошли изменения, существенно повли-
явшие на численность населения в сторону его уменьшения, и сегодня 
эта численность колеблется в пределах двадцати миллионов человек. 
Примерно столько насчитывает население такой небольшой страны, 
как Йемен. При этом коэффициент рождаемости опустился ниже по-
казателя Южной Кореи и составляет менее 0,7 ребёнка на одну жен-
щину - это очень низкая цифра. 

Сегодня в Украине идут жаркие дебаты по поводу закона о моби-
лизации, который призван выжать из народонаселения, пока ещё не 
перемолотого в войне, максимум возможного. К чему это приведёт с 
точки зрения выживания украинского общества - вполне понятно: это 
очередной шаг к самоуничтожению. Но с военной точки зрения это 
потребует от нас мер, которые компенсируют усилия нашего против-
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ника по наращиванию потенциала. Ф атальные последствия для Укра-
ины очевидно проявят себя завтра - точка невозврата уже пройдена, - 
но сегодня, хоть и в самоубийственном порыве, она пока ещё способ-
на на предсмертные конвульсии.

Сладков +
КОМАНДОВАНИЕ ВСУ ИДЁТ ВА-БАНК, РАКЕТНЫЕ АТАКИ МОГУТ БЫТЬ 

АГОНИЕЙ КИЕВСКОГО РЕЖИМА
Почему я применяю термин «агония»? Потому, как не верю, что 

Украина сейчас просто тратит всего лишь часть своего «огромного ра-
кетного и снарядного, быстро пополняемого арсенала». Неужели там 
такие залежи огневых средств, что даже перед лицом опасности на-
шего решительного зимнего наступления Киев тратит всё под чистую? 

У меня складывается впечатление, что Киев сейчас всё расстреля-
ет, потом выкинет белое полотенце на ринг. Ну, а как по-другому? Есть 
худший вариант: блок НАТО намерен реально войти на Украину, за-
нять пока не освобожденную нами территорию, прежде всего Одессу 
и Харьков, типа «принуждая нас к миру».  

Ну нет, в такую вариацию я не верю, не смотря на то, что Борис 
Джонсон, говорят, обещал это Зеленскому, отговаривая его от подпи-
сания мира с Россией в Турции, в 22-м году. Но всё равно, даже при та-
ком раскладе расстреливать свой арсенал, это не логично.   

Короче говоря, или оружия (ракет, реактивных снарядов, средств 
ПВО) у Киева еще выше крыши, или Украина задает нам такую инте-
ресную загадку, ответ на которую лично я жду с нетерпением. Разгад-
ка станет известна ближайшее время.  

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Часто задаются вопросы будем ли мы отодвигать фронт от границ?
Вероятнее всего будем. Но это не быстрое дело. В текущей ситуа-

ции для того, чтобы отодвинуть противника даже на 10 - 20 км от гра-
ницы потребуются внушительные ресурсы в виде нескольких хорошо 
укомплектованных армий. Просто так, как в феврале 2022 года зайти 
уже не получится.

Сладков +
Серую зону перед Белгородом создать быстро мы не сможем, если 

также будем вести боевые действия. 
По сути, мы ж не наступаем, мы не даем противнику перехватить 

инициативу на линии фронта. Наступление, по-моему, это пролом обо-
роны врага и вход в глубокие тылы Украины. 

Возвращаясь к серой зоне. Противник провоцирует нашу активность 
под Харьковом. Он навязывает нам не только ракетные дуэли, но каж-
дый день раздергивает нашу оборону выстроенную вдоль российской 
границы, которую держат силы МО РФ , пограничники и спецназ Ф СБ. 

Я абсолютно согласен с Геннадием Тимофеевичем Алехиным, — 
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наши военные сами знают, что им делать, не стоит их подгонять. Нас 
раздергивают на Харьковском направлении, а мы, возможно, плани-
руем действовать на другом. 

Если на другом успешно выступим — враг ослабнет и там и под Харь-
ковом.

МАРДАН
Эвакуация в Белгороде.
Власти Белгородской области готовы в целях безопасности вывезти 

семьи из Белгорода в Старый Оскол и Губкин, для этого необходимо 
оставить заявку, сообщил губернатор Белгородской области Вячеслав 
Гладков. 

«Уже сегодня мы готовы вас перевезти в Старый Оскол и Губкин, 
где вы будете находиться в достаточно комфортных условиях, в те-
плых и безопасных номерах. Вы будете находиться там столько вре-
мени, сколько это будет необходимо. Не хватит мест в наших пунктах 
временного размещения на территории нашего региона, значит буду 
обращаться к своим коллегам, губернаторам других регионов, чтобы 
они оказали нам помощь»

Гладков очень крутой конечно.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что Министерство обороны РФ  вы-

нуждено отказаться от строительства станции высокой заводской го-
товности системы предупреждения о ракетном нападении «Воронеж» 
на полуострове Крым. Планам строительства новой РЛС ВЗГ СПРН «Во-
ронеж - М» в Крыму не суждено сбыться из-за очень высокой возмож-
ности ее поражения ракетами Хаймерс  или другими видами анало-
гичных вооружений. А таким обстрелам Крым подвергается на посто-
янной основе.

Новая РЛС «Воронеж -М» , которая была необходима для обнаруже-
ния пусков баллистических ракет из Средиземного моря и централь-
ной части Атлантического океана, должна была работать в метровом 
диапазоне и существенно увеличить возможности обнаружения для 
российской СПРН пусков ракет с подводных лодок из Атлантики и Сре-
диземноморья. Еще в советское время в Крыму была развернута РЛС 
СПРН «Днепр». Решение о строительстве новой станции в Крыму на 
месте старой РЛС Днепр было принято несколько лет назад, тогда же 
провели ОКР и когда практически оставалось только произвести мон-
таж полотна, появилась реальная угроза уничтожения РЛС. Несмотря 
на уверения, что ПВО сбивает все объекты, летящие на Крым, угроза 
признана очень высокой.

МАРДАН
Украина расширяет географию атак. Под обстрелом Белгород, Но-

вороссийск, Липецк. Традиционно - попытка атаковать Крым.
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1. Зеленский судорожно пытается поднять уровень эскалации. Меч-
та о том, чтобы российская армия начала воевать «как в Газе» стала 
навязчивой идеей Банковой.

2. «Как в Газе» Россия воевать не будет. 
3. В качестве ответа на эскалацию России придется либо сбить аме-

риканский самолет-разведчик (хотя бы и в воздушном пространстве 
Румынии). Либо потопить американский военный корабль в Красном 
море руками хуситов.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Атаки Новороссийска и Белгорода ракетами и РСЗО, в том числе, 

западного образца, означают начало нового этапа войны в котором 
больше не будет рамок «дозволенного». Ассортимент боеприпасов и 
география конфликта будет расширятся.

Владислав Угольный 🇷
Сейчас начали обсуждать удары по военкоматам, мол надо сделать 

это ради того чеб хохлы нас полюбили.
Предлагаю я это публично уже полгода минимум, но избирательно 

(исключительно в Киеве и Одессе).
Глупые журналисты же хотят палить по всем военкоматам неизби-

рательно, останавливая новохазарский геноцид хохла.
Мрази и враги эти самые зет интеллектуалы.
Предлагаю подписчикам прочитать г-на Ваганова, ветерана Русской 

Весны, в его оценке феномена схидняк-лошары как объекта, влияние 
мягкой силы на которого равно нулю.

А после мы поговорим о наших любимых темах: регионализме, ге-
ноциде и культуркампф

Тель хай, православные.

Владислав Угольный 🇷
Итак, проблематика ударов по военкоматам с целью препятствова-

ния украинской мобилизации довольно проста:
1) Слишком поздно. Как писал Грубник, делать это нужно было в 

первые дни, когда хохол не прятался и координаты были известны. 
Сейчас толку с этого много меньше.

2) Украинские военкоматы - пустышки. Они не пользуются данны-
ми у себя для рассылки повесток. Могилизация у хохлов происходит 
проще: отлов. Ну или предприятия сбагривают людей, Ахметовские 
это любили.

3) Вытекает из второго. Удары по военкоматам могут навредить, вы-
нудив хохла все же перейти к цифровизации.

Соответственно, удары по военкоматам ради срыва мобилизации 
не работают.

Но ряд действий предпринять необходимо. А именно:
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1) Поддержка атак украинцами на ТЦКшников
2) Медийные атаки на военкоматы в отдельных регионах с целью 

политики «разделяй и властвуй». Нам необходимо играть на низмен-
ностях врага, в первую очередь - схидняка.

ЖИВОВ Z
Washington Post опубликовал отзывы украинских военных о боевой 

работе на Крынках.
Если кратко, ВСУшники в ужасе. Река превратилась в братское клад-

бище украинских морпехов. Весь берег завален их трупами. 
Солдаты противника называют ее «рекой смерти».
Далеко не всех закидывают на Крынки добровольно, многие захо-

дят под стволами сбушников, но это не штрафники, это мобилизован-
ные.

За время существования «плацдарма в Крынках» командование ВСУ 
не смогло занять ни одного населенного пункта. Не смогли перерезать 
ни саму область, ни даже дороги регионального снабжения. Крынки 
потребовали много сил от нашей группировки, много хороших ребят 
погибли, защищая левый берег Днепра.

Противник смог научится дистанционному огневому контрою при 
помощи FPV и другим военных хитростям. Но потратив колоссальные 
человеческие и технические ресурсы не добился ВООБЩЕ НИЧЕГО. 

Это важный момент, потому что либо они идиоты, либо в этом и 
был план.

Создали огневую ловушку для ВС РФ ? Но сами же в нее попали. Раз-
ного рода анонимные аналитики уже месяц гадают, почему же Гера-
симов предложил Путину пока оставить плацдарм на Крынках. Каких 
только теорий заговора я не слышал об этом.

На самом же дело в том, что ВСУшники сами выбрали себе место са-
моутилизации. Сначала в Бахмуте, потом в Запорожье, теперь в Крын-
ках. Если бы не превосходство в малом воздухе, они вообще истекли 
бы кровью без всякого результата.

К слову, плацдарм в Крынках почти уничтожен. Ротация упала до 
нескольких лодок в день, на нашем берегу, по данным Осетина не бо-
лее 100 человек. Цепляться там давно не за что.

Зеленский в угоду своим политическим амбициям убил об Крынки 
до десяти тысяч украинских военных. Без какого-либо зримого воен-
ного результата.

Главный вопрос в том, что будет дальше?
ВС РФ  выдавят ВСУ на тот берег, а дальше надо либо самим заходить 

на Херсон, либо опять стояние по обе стороны Днепра с перестрелка-
ми. Если будем заходить на Херсон, то сразу надо идти дальше. Иначе 
будет такое же болото как в Крынках, только местами поменяемся.

Олег Царёв
Что касается России, то в среднесрочной перспективе у нас все хо-

https://t.me/zhivoff/12381
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рошо. Наше ВПК модернизирует по 4 танка в день, выпускают в месяц 
порядка 2-3 новых танков. Пока таких темпов нам хватает, чтобы до-
минировать своей техникой на линии фронта. 

Не буду приводить цифры, сколько законсервированной техники 
стоит у нас со времен Советского Союза и какое ее количество восста-
новили и отправили на фронт за время СВО, но не открою военную 
тайну, если скажу, что это количество конечно. 

За границей сильно боятся того, что Россия «встает с колен» в смыс-
ле производства вооружений, быстрее, чем страны НАТО наращивают 
производство ВПК. 

Сейчас темпы роста хорошие. Но на западе знают, сколько у России 
техники на консервации и считают, сколько времени интенсивных бо-
евых действий Россия может нивелировать поставки западной броне-
техники за счет восстановления советской. 

К сожалению, запасы, оставшиеся нам от Советского Союза, конеч-
ны. Разницу в темпах создания новых танков с нуля и восстановления 
старых вы можете увидеть выше. Не буду озвучивать, на сколько при-
мерно хватит советской техники, но если не научиться производить с 
нуля новые танки с той же скоростью, с которой мы их сейчас восста-
навливаем из старых, то ситуация может качнуться в нелучшую для 
нас сторону.

ЖИВОВ Z
Олег, Вы пишете о динамике производства/восстановления танков 

в России. А напомните мне хотя бы одну операцию ВС РФ  за послед-
ний год, где танки сыграли важную или решающую роль?

Нет таких операций.
Танки превратились из средства прорыва, в средство поддержки. 

Такая очень дорогая, и не очень удобная самоходка. Танки сейчас про-
сто ничего не решают.

Мины, ПТУРы и дроны могут остановить вообще любое количество 
танков. Успешное отражение украинского наступления на Запорожье 
тому лучшее подтверждение.

Сейчас вообще не важно, сколько мы делаем танков. Важно сколь-
ко в месяц мы поставляем в армию FPV дронов и средств защиты от 
них.

ЖИВОВ Z
FPV дроны заменяют артиллерию и авиацию. На службе ВСУ долж-

но быть более 700 тысяч FPV.
Александр Харченко очень верно замечает, что дроны-убийцы ста-

ли одним из важнейших элементов современной позиционной вой-
ны.

Верно и то, что сейчас дроны-убийцы могут успешно заменить ар-
тиллерию при отражении массированных атак, особенно если ланд-
шафт позволяет их беспрепятственно применять. 

https://t.me/zhivoff/12376
https://t.me/zhivoff/12375
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Осознание этого простого казалось бы факта в наших ВС идет мед-
ленно. Хотя недавно Владимир Путин на коллегии МО заметил, что 
раньше возможности FPV дронов у нас серьезно недооценивали.

Многие недооценивают их возможности и сейчас. Большие началь-
ники берут калькуляторы, считают живую силу противника, количе-
ство стволов и выстрелов к ним, и видят, что все складывается в нашу 
пользу, победа не за горами.

Однако на передовой картина выглядит сложнее. Калькуляторы, 
предрекающие победу по старой методике расчетов дают сбои. Идет 
расход пехоты, штурмов и брони, а цифры не конвертируются в осво-
бождённые километры.

Почему?
Шарий недавно возмущался, что денег на FPV дроны на Украине со-

брали много, а самих дронов мол нет. Шарий либо заблуждается сам, 
либо вводит в заблуждение наши мониторинги.

На Украине в 2023 году собрали 712 млн долларов на коптеры и 
беспилотники. Даже с учетом того, что половину денег украдут, про-
тивнику хватит более чем на 700 тысяч FPV дронов! Значит у против-
ника есть минимум по одному дрону на каждого военнослужащего 
нашей группировки в СВО.

Количество обращений за глушилками любых типов от всех родов 
войск за последнее время выросло кратно! Дронов-убийц на фронте 
стало настолько много, что их стали расходовать на убийство отдель-
ных солдат. Перемещение в радиусе 10 км от фронта превратилось в 
ежедневную «русскую рулетку».

В этих условиях растущее превосходство в танках, артиллерии и ко-
личестве снарядов не дает того эффекта, который был бы даже год на-
зад. Необходимо срочно корректировать тактику, насыщать фронт за-
щитой от дронов, пересматривать работу на лбс с учетом новой угро-
зы, либо наносить по позициям противника (в том числе по операто-
рам FPV) удары такой силы, которые будут обращать их в прах, и сеять 
ужас.

АДЕКВАТ Z
Ростех докладывает о получении войсками первых серийных «Коа-

лиций». Символически венчая таким образом итоги года для оборон-
ки.

Вообще на примере «Коалиций» хорошо видно, до какой степени в 
современной войне в равной мере важны как качество, так и количе-
ство матчасти. Противник давно и подчеркнуто делает ставку на каче-
ство (с каким успехом, разговор отдельный и для противника не слиш-
ком веселый), за два года практически не продвинувшись в вопросах 
резкого форсирования производства, даже когда нужно совершенно 
позарез. «Коалиции» кроют по качеству абсолютно все, что у против-
ника есть в этом классе. Но до последнего времени их предсерийные 
образцы присутствовали на фронте, в порядке войсковых испытаний, 
в довольно небольших количествах - несколько, как говорят, дивизио-

https://t.me/politadequate/8292
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нов, произведенных за последние, наверное, лет 5-7. А сейчас с нача-
лом серийного производства, объем которого будет вполне соответ-
ствовать требованиям военного времени, по мере насыщения фронта 
новыми изделиями бандеровцы почувствуют их присутствие гораздо 
сильнее, чем чувствуют сейчас. И это в равной мере касается абсолют-
но всей номенклатуры, которую уже давно - не в будущем времени, 
а в настоящем - ВПК дает армии в количествах многократно больших, 
чем два года назад.

Чемезов в предновогоднем интервью назвал только некоторые циф-
ры роста выпуска к 2021 году: в 50 раз по отдельным видам снарядов, 
почти в 7 по танкам, более чем в 5 - по БМП, БТР и другой легкой бро-
нетехнике. В абсолютных величинах, говорили на днях соответствен-
но Верховный и Минобороны, это 1600 танков и больше 20 миллио-
нов артиллерийских боеприпасов. Числа, недостижимые для коллек-
тивного противника на много лет вперед, даже если он решит вывер-
нуться наизнанку. И объемы, обеспечивающие не только текущие по-
требности фронта, но и сопровождение быстрого роста армии, необ-
ходимого для обеспечения наших интересов в послебандеровской ге-
ополитической реальности. И немалый список изделий, от ТОС всех 
разновидностей до «Ланцетов», не имеющих на стороне противника 
функциональных аналогов в принципе, даже приблизительных. И еще 
больший список изделий, «просто» лучших в мире в своем классе. 

Низко кланяясь всем, кто обеспечивал и продолжает обеспечивать 
этот результат у станков и конвейеров, не забудем еще и о том, что 
огромная номенклатура и огромные объемы - это еще и широчайшая 
производственная кооперация. И два года ее бесперебойной работы, 
да еще в режиме постоянного роста заказов - это большая заслуга ме-
неджеров всех звеньев, от правительственного до заводского и даже 
цехового.  

Книги и фильмы о подвиге рабочих, инженеров и управленцев от-
расли, верю, все впереди.

Старше Эдды
Свежий пентагоновский парадокс «есть оружия для Украины на 4,2 

миллиарда, но не можем передать» - легко объясним. Переданное 
оружие нужно компенсировать, заключив контракты с поставщика-
ми на нужную номенклатуру и объемы, но сделать это в условиях не-
принятого бюджета нельзя. А бюджет принять сложно, политический 
клинч в предвыборный год почти неразрешим, всем надо демонстри-
ровать принципиальность.

И пока республиканцы с демократами друг другу доказывают, кто 
больше любит капиталистическую родину, в дебатах про охрану гос-
границы от мигрантов и про перспективы следующих денежных сумм 
для Украины, бюджет утвердить будет трудно, а без него никто в Пен-
тагоне не рискнет передать оружие без компенсации, так, чего добро-
го, крайним сделают.

А крайним становиться в предвыборный год тоже никому не охота 
– а то вдруг не переназначат, а еще могут и грехи вспомнить, которых 

https://t.me/vysokygovorit/14080
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достаточно у любого начальника начиная с определенного уровня.
На фоне всего этого отдуваться приходится немцам, где Шольц уве-

личил объемы передаваемого Киеву оружия. Самому Шольцу, впро-
чем, это тоже грозит проблемами – как и финансирование украинских 
беженцев. Другой вопрос, что при всем при этом, минимальные по-
ставки на цели обороны и террористические акты Запад вполне спо-
собен продолжать независимо от ситуации с американским военным 
бюджетом. В рамках «обеспечения переговорной позиции». Хотим ли 
мы переговариваться на таком фоне, на Западе, естественно, спросить 
забыли.

Временное Правительство
Блогеры-военкоры воруют деньги, собранные для помощи россий-

ским военным, заявил депутат Госдумы Евгений Ф едоров. Поэтому 
всех сборщиков нужно взять под контроль либо вовсе запретить сти-
хийные сборы, устроив, например, аккредитацию. При этом Ф едоров 
откуда-то нашел данные, что некие «блогеры из Крыма» присваивают 
до 95% донатов, объясняя это организационными расходами.

О том, что военкоры и прочие Z-медийщики отщипывают от пожерт-
вований, известно давно. Достаточно посмотреть на их новые автомо-
били, которые они покупают обычно после крупных сборов. Но депута-
ты почему-то заинтересовались этим «бизнесом» только сейчас. Воз-
можно, до них дошла информация, что российско-украинский блогер 
Юрий Подоляка собрал с россиян свыше 460 млн рублей И ни с кем 
не поделился. Более того, даже не отчитался за потраченное. А с таки-
ми суммами не шутят. Поэтому в скором времени могут не то что ак-
кредитацию ввести, а еще и придумать какого-нибудь «единого госо-
ператора по сбору донатов на снаряжение для военных». Под контро-
лем Турчака, например.

BRIEF
Источники заявляют, что началась охота на «военкоров»: в отноше-

нии ряда блогеров, которые любят так представляться, в настоящее 
время ведутся следственные действия. 

Поводом для проверки послужила информация о том, что часть 
средств, собранных с целью поддержки участников СВО через крипто-
кошельки переводились на неизвестные счета. Обогащение за счет гу-
манитарки является постоянным и всем известным грешком «военко-
ров».

В афёрах замешаны достаточно известные имена, например, Жи-
вов. Он однажды уже был замечен в нечистой на руку игре: на деньги 
Рогозина утверждал, будто его «Царских волков» штрафуют (!) за за-
хват ракеты Storm Shadow.

Подробная информация ожидается в самом ближайшем времени 
после праздников.

ЖИВОВ Z

https://t.me/oreshkins/10417
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ОГЛАВЛЕНИЕ 101ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

Крысы огрызаются из тыловых блиндажей
Несколько дней назад был опубликован видеоролик, порочащий 

честь и достоинство мое и моих коллег. Позже ролик, размещенный 
Анной Шафран был удален, но его забрали информационный падаль-
щики из криптобандеровцев, выдающих себя за Z-патриотов.

Уже тогда было понятно, что ролик был спродюсирован, оплачен 
и размещен за деньги, и являлся стартовой частью компании по дис-
кредитации военно-волонтерского сообщества.

Появилось продолжение. Бриф опубликовал насквозь лживый пост, 
где упомянул лично меня. 

«В афёрах замешаны достаточно известные имена, например, Жи-
вов. Он однажды уже был замечен в нечистой на руку игре: на деньги 
Рогозина утверждал, будто его «Царских волков» штрафуют (!) за за-
хват ракеты Storm Shadow.»

Оказывается, что я замешан в некоторых аферах с криптокошель-
ками, и в качестве доказательства приводиться факт моего участия в 
«нечистой на руку игре». Якобы на деньги Сенатора Рогозина я что-то 
там утверждал.

Следите за руками «охота на военкоров», «мошенничество с крипто-
кошельками», а доказательство в том, что я что-то написал «на деньги 
Рогозина».

Правоохранительные органы разберутся с этой дешевой пошлой 
клеветой. Что касается обвинений, содержащихся в посте Брифа:

- у меня никогда не было криптокошельков, я ими отродясь не поль-
зовался;

- я не провожу сборы, помощь, которую я вожу на фронт оплачива-
ется частными меценатами.

- с сенатором Рогозиным я нахожусь в прекрасных отношениях, по 
возможности помогаю БАРСам на Запорожье, но никогда никаких фи-
нансовых отношений с ним не имел.

У меня две догадки насчет этого потока лжи: либо это чья-то месть, 
или системное действие тыловых криптобандеровцев, которые сидят 
на бюджетах и маскируются под Z-патриотов. 

Честь имею.

Военкор Котенок
Бандеровские каналы заявляют, что на видео — прилет североко-

рейской ракеты KN-23 по Харькову 2 января этого года.
Ранее о получении Россией ракет этого типа сообщили американ-

ские СМИ. Киев также разгоняет обнаружение соответствующих оскол-
ков.

Объясняет Readovka
Несём идеи чучхе на Украину
В последнее время появились сообщения о применении Россией 

на Украине северокорейских ракет KN-23. Это баллистическая ракета 

https://t.me/voenkorKotenok/53117
https://t.me/readovkaru/5459
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наподобие нашего «Искандера». Ничего экстраординарного сама по 
себе она не содержит, и насколько можно судить по открытым источ-
никам, она не хирургически точная, зато может нести до полтонны 
взрывчатки.

Чем это хорошо? Украинская ПВО на фоне снижения западной по-
мощи начинает выдыхаться. Боекомплект не резиновый, а здесь на 
без того барахтающегося пловца вешают новую гирьку.

Ничего радикально нового в рисунок войны ракета не принесёт. Од-
нако эта война в огромной степени «количественная»: побеждает тот, 
кто стоит на ногах дольше. И здесь помощь от Кореи очень полезна.

А ещё эта война показывает, как выходит боком снобизм в миро-
вой политике. Кто полезнее в качестве союзника на войне: США или 
КНДР? Пару лет назад этот вопрос вызвал бы смех.

Но сейчас, когда Госдепартамент прямо сообщает, что прежних объ-
ёмов помощи не будет, а корейская ракета летит на Харьков, уже не 
до смеха.

[ЧеКа]
Гадкий свинарник поступательно разгоняет скандал по поводу воз-

можного применения ВС РФ  северокорейских ОТРК «Хвасон», в связи с 
чем назначает какие-то там дополнительные расследования, подклю-
чает западные СМИ и начинает вываливать в сеть «ответ» в виде фо-
тографий и репортажей про южнокорейских наемников в рядах ВСУ. 
Абсолютно не понимаю смысла этой дешёвой клоунады для крепост-
ных, не все ли равно, чем вас убьют?

Политджойстик/Politjoystic
Неважно есть или нет поставки. Дело не в этом. То есть, США могут 

поставлять ракеты Украине, а какая-то страна России нет? 
…
США созвали на 10 января Совет Безопасности ООН из-за якобы по-

ставок России ракет от КНДР.

Андрей Медведев
Очень потешно наблюдать, как страны, нафаршировавшие Украину 

оружием, от раций до танков и крылатых ракет, возмущаются тем, что 
Россия применяет ракеты и снаряды, купленные в Северной Корее.

Да. Купили. И что? Вы прямо вот реально возмущены? Да плевать 
нам на ваше иудино возмущение.

Да покупали у Кореи, у Ирана. Если будет нужно, будем покупать 
ещё. 

Оно понятно, что позиция «этодругое» стала базовой в западной 
политике. Но нас в целом не должно заботить, кто и что про нас дума-
ет. Нас должны заботить только интересы России. 

Если понадобится нанять бывших талибов ради Победы,  надо бу-
дет и это сделать. Англичане для подавления восстания сипаев наня-

https://t.me/cheka_noteZ/1599
https://t.me/politjoystic/35893
https://t.me/MedvedevVesti/16366
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ли пуштунов, против которых постоянно воевали. И подобных приме-
ров полно. Обойдёмся и мы без чистоплюйства.

А тем, у кого страна под внешним управлением находится, вообще 
не надо ничем возмущаться. Украина для Запада это предполье. Воз-
мущаться публично они могут сколько угодно, но на самом деле за-
падным генералам очень самим интересно, как ведёт себя североко-
рейское вооружение. 

Они это и не особенно скрывают.

Синяя Z Борода
Тут вражеские аналитики из Defence Expres выкатили простыню, что 

в массированном обстреле страны 404 были задействованы ракеты 
KN-23 и KN-24 производства КНДР.

Выяснилось, что по характеристикам они почти соответствуют к на-
шему  «Искандеру» и по сути могут запускаться с российских ОТРК. А 
значит, делают вывод вражины, что  КНДР передала России именно 
их.

«Стартовая масса KN-23 составляет 3,4 тонны (на 400 кг меньше, 
чем в ракете 9М723 комплекса «Искандер»), боевая часть – 500 кг, 
подтвержденная дальность пуска – 690 километров (или на 190 кило-
метров больше, чем у «Искандера»)», - говорится в статье. 

Что же до KN-24, то они визуально похожи на ATACMS, но доказан-
ная дальность пуска выше и составляет 410 км. То есть круче святого 
западного, что есть дичайшая зрада и ганьба, ибо западное оружие и 
вообще всё, на чем стоит штамповка Белого Господина, оно по опре-
делению лучшее. Это возведено в абсолютно религиозную степень. 
Вспомните хотя бы футболки «Святий Хімарс», которые продают укро-
питеки на своих пабликах.

Не спрашивайте как  в пропитых горилкой головах со шматом сала 
между полушарий это уживается с убежденностью в отсталости Се-
верной Кореи. Работа по размягчению межушного ганглия и расфоку-
сировка сознания до состояния героя Сухорукова в Антикиллере, ко-
торому пол-мозга вырезали и ему теперь всегда 14 - произведена за-
падниками на 146%.

Larkin
Боюсь, что это классическое преувеличение аналитиков ради вы-

клянчивания бюджетов. В реальности северокорейские снаряды (го-
ворю про гаубичные, с другими не встречался) конченное говно. Вот 
просто абсолютный кал. Если снаряд долетел и разорвался – у расчёта 
орудия праздник, все танцуют и поют хвалебные песни председателю 
Киму. Если снаряд не долетел и упал на голову нашей пехоте – скажи-
те спасибо полуголодным корейским подросткам, собравшим его за 
миску риса.

Вряд ли полуголодные пхеньянские рабочие могут сделать ультра-
современную вундерваффлю, если они же не в состоянии собрать про-
стенький снаряд для пушки.

https://t.me/beard_tim/14946
https://t.me/larkin_doc/15022
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Царьград ТВ
Многие будут удивлены, но распространившаяся информация об 

использовании на Украине корейских ракет имеет глобальное значе-
ние. Мы часто забываем о том, что СВО - это не только то, что происхо-
дит на Украине. Это часть огромной битвы России против объединен-
ного Запада. И еще более того, часть огромной борьбы за освобожде-
ние человечества от власти этого самого «Запада». 

С этой точки зрения, в СВО сегодня участвуют абсолютно все госу-
дарства, и новости СВО касаются абсолютно всех в мире. Конечно, в 
первую очередь это касается США и их марионеток, «демократиче-
ских союзников» с одной стороны и стран, которые в США объявили 
«новой осью зла» с другой стороны. То есть Северной Кореи, Китая, 
Ирана. 

Западу очень нужно, чтобы Россия использовала оружие своих со-
юзников. Потому что это укрепляет образ «оси зла» и позволяет стро-
ить свою политику, как политику глобального военного противостоя-
ния. Но нам разговоры о том, что русские войска якобы используют 
корейские ракеты тоже выгодны - и по той же самой причине. Эти раз-
говоры демонстрируют, что нет никакой изоляции России, а есть бло-
ки государств, которые да, противостоят друг другу на мировой аре-
не. Россия не поссорилась «со всем миром», а только с традиционны-
ми противниками. 

И сама Северная Корея - главный бенефициар распространения ин-
формации о том, что ее ракеты используются на Украине. Потому что 
это значит, что Северная Корея - не отсталое бедное государство в изо-
ляции. А важная для мировой политики очень сильная страна, участ-
ник важнейшего события мировой политики.

Ну вот, а какие ракеты там на самом деле были использованы и бу-
дут использоваться в будущем, как ни странно, совсем не так важно, 
как то, что об этом пишут в наших и особенно во вражеских СМИ. По-
тому что на Украине достигаются цели СВО - а в ходе информацион-
ной или, как говорят в минобороны, когнитивной войны выстраива-
ются несущие конструкции нового мира. Бесполярного или многопо-
лярного, но точно без англоязычного гегемона.

Мария Захарова
Министр обороны Великобритании Грант Шэппс написал в своём 

блоге в сети X: «Мир отвернулся от России, заставив Путина просить о 
помощи Северную Корею, чтобы продолжать своё незаконное втор-
жение. При этом Россия нарушила множество резолюций Совета Без-
опасности ООН, подвергнув риску безопасность ещё одного региона 
мира. Этому должен быть положен конец. Вместе с партнёрами мы за-
ставим Северную Корею заплатить высокую цену за поддержку Рос-
сии».

1. Грант Шэппс скоро напишет, сколько резолюций СБ ООН за по-
следние лет 50 нарушила Британия, не так ли? Например, своим втор-

https://t.me/tsargradtv/67086
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6856
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жением в Ирак. 
2. Как там с Мальвинскими (Ф олклендскими) островами? Уже ра-

зобрались в лондонских министерствах? Кстати, мне кажется, надо 
бы прояснить судьбу затонувшего в их акватории в 1982 году эсминца 
«Шеффилд» в контексте наличия на борту ядерного оружия. Напом-
ню, тогда были опубликованы фотографии спасшихся с «Шеффилда» 
моряков, на которых, по странному стечению обстоятельств, была спе-
цодежда противорадиационной защиты. В те годы предшественники 
Шэппса в минобороны Британии отрицали наличие ядерного оружия 
на военных кораблях, направляемых к островам. Но спустя 20 лет в 
Лондоне, как и в истории с Ираком, вспомнили, что немного соврали. 
Совсем чуть-чуть. Британия больше не смогла отпираться и подтвер-
дила, что на борту кораблей в 1982 году всё же находилось ядерное 
оружие. По словам официального представителя министерства обо-
роны Великобритании, «имевшиеся на борту нескольких кораблей 
ядерные глубинные бомбы WE.177 были перегружены на другие ко-
рабли, возвращавшиеся в Великобританию, и ни один ядерный заряд 
не попал в территориальные воды Ф олклендских островов». Надо бы 
проверить, как думаете? 

3. Я понимаю, что дурное английское образование уже стало визит-
ной карточкой британского правительства. Шэппс может проделать 
нехитрое арифметическое действие: отнять количество стран НАТО от 
числа государств, составляющих Мировое большинство. Неутешитель-
ный вывод — он не умеет считать.

4. А ещё Британия была крупнейшей колониальной империей в исто-
рии человечества: её владения раскинулись на всех заселённых людь-
ми континентах. Подробнее в нашей подборке исторических матери-
алов  и докладов о преступлениях англосаксов и их союзников в фор-
мате «белых книг». 

Раз уж поводом для его выпада стала Корея, как тут не вспомнить о 
кровопролитной войне на Корейском полуострове, в которую Велико-
британия внесла свой вклад в составе т.н. «сил ООН».

Вот только краткий список неоколониальных акций Лондона новей-
шего времени: участие сухопутных и воздушных сил британцев вместе 
с американцами в агрессии против Югославии, в уничтожении Ирака 
(см. п.1) и его населения, Ливии, Афганистана, бомбёжках Сирии, и те-
перь — «крышевание» киевского режима, который в нарушение всех 
резолюций о непоставке оружия в зоны конфликтов англосаксы снаб-
жают летальными вооружениями.

Но в одном Шэппс прав: «Этому должен быть положен конец».

Старая площадь
Британский The Spectator вышел с материалом «Мирный план Пу-

тина».
Очередной вброс на счет того, что Кремль ищет дипломатического 

урегулирования.
Вот цитаты:

https://t.me/staraya/13238
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«Согласно последним сообщениям, Кремль начал новую «закулис-
ную дипломатию», чтобы связаться с высокопоставленными чинов-
никами в администрации Джо Байдена. Цель послания Путина: дать 
понять, что он может согласиться на прекращение огня, которое замо-
розит боевые действия на нынешних линиях». 

«…предложение Путина о прекращении огня закрепит военные до-
стижения России, позволит Путину заявить о победе, вознаградить 
агрессию и фактически разделить Украину. Предложение Путина по-
говорить также не демонстрирует реальной готовности к компромис-
су». 

«Однако в основе маневров Путина лежит одна жестокая истина: 
раздел Украины в значительной степени уже произошел. И хотя ни-
кто в Вашингтоне не хочет говорить об этом, ключевой задачей, стоя-
щей перед американскими политиками в этом году, будет то, как спра-
виться с этой реальностью. Прошедший год бесплодных боев показал, 
что для возвращения утраченных территорий Украине потребуется во 
много раз больше крови и денег, чем уже потрачено — денег, которые 
США все больше не желают предоставлять»

В общем сенсация в том, что Путин предлагает признать поражение 
Украины и начать мирные переговоры.

Политджойстик/Politjoystic
Эрдоган позвонил Зеленскому и сказал, что Турция готова взять на 

себя роль посредника и провести переговоры для обеспечения мира в 
украинском конфликте. Интересно, как быстро Зеленский набрал Лон-
дон? 

...
Пока лавры этого года у ОАЭ, которые смогли организовать боль-

шой обмен пленными между Украиной и России.

Национальный Z Курс
Соединенные Штаты не согласны с тем, что Россия одерживает верх 

в конфликте на Украине. 
Заявил руководитель пресс-службы Госдепартамента Мэттью Мил-

лер.
Ещё заявления Миллера:
▪️РФ  не смогла достичь заявленных целей, а Украина сумела вернуть 

себе часть утраченных территорий. 
 ▪️В последние несколько недель у них (украинцев) есть успехи на 

поле боя.
▪️Украина по итогам конфликта будет аннексирована НАТО сохранит 

независимость и сильную экономику, «будет смотреть в сторону За-
пада», а не в сторону России. 

▪️Российские войска не смогут захватить Киев.

Логика Маркова

https://t.me/politjoystic/35899
https://t.me/nationkurs/29740
https://t.me/logikamarkova/9735
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Выборы. Эдуард Слуцкий вырвался вперёд в избирательной гонке. 
Он первым среди всех кандидатов в президенты получил удостовере-
ние кандидата. Да ещё и в день рождения 4 января. Давайте поздра-
вим Леонида и с днем рождения и с первенством в регистрации и по-
желаем ему реальной победы- то есть второго места.

Поздравляю и желаю счастья и побед.

Национальный Z Курс
Сегодня зарегистрированы первые кандидаты в президенты — Слуц-

кий и Даванков...
Неважно, какие ещё будут фамилии негодяев в бланке от ЦИК, че-

рез месяц их забудут.
Русский народ должен понимать, что выбирает 17 марта он не фами-

лии, он выбирает МЕЖДУ ЖИЗНЬЮ И СМЕРТЬЮ. Скоро узнаем сколь-
ко у нас самоубийц.

Сыны Монархии
А кто будет монархом в  Российской Империи 21 века? Такой вопрос 

часто задают нам, монархистам. 
При всем моем огромном уважении к Дому Романовых, нужно кон-

статировать, что их Империя закончилась трагической гибелью послед-
него Государя, Николая Второго и его семьи от рук красных карателей. 

Здесь мы можем обратиться к опыту наших предков, ведь после 
пресечения династии Рюриковичей и трагического конца правления 
талантливого, но невезучего Бориса Годунова, нового царя выбрал на-
род. 

После победы над иноземными захватчиками в Москву съехались 
представители разных сословий: дворяне, посадские люди, священ-
ники, казаки. Каждый русский город делегировал по 10 лучших, са-
мых разумных и самых авторитетных своих жителей. 

То есть, Михаила Романова реально выбрал народ, также за него 
активно топили казаки,  в ту пору главная военная сила Руси. 

Среди кандидатов были «русская» и «иностранная» партии.  Из ино-
странцев баллотировались татарские чингизиды, польский королевич 
Владислав и шведский принц Карл Ф илипп. 

Однако после долгого обсуждения Земской собор верно рассудил, 
что иностранцев на троне нам не надо, царь должен быть русским по 
крови и Православным по Вере. 

Дальше Собор методом исключения убрал всех бояр и дворян, кто 
так или иначе в Смутное время сотрудничал с иноземными оккупан-
тами. 

Настоящая медийная война развернулась между двумя освободи-
телями Москвы: князьями Дмитрием Трубецким и Дмитрием Пожар-
ским. 

Но Трубецкой переборщил с черным пиаром и агрессивной меди-
акампанией в свою пользу и потерял всю популярность, а Пожарский 

https://t.me/nationkurs/29750
https://t.me/SonOfMonarchy/13923
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сам снял свою кандидатуру с выборов монарха. Возможно, рассчиты-
вал, что его, как героя войны, будут все уговаривать сесть на трон, но 
просчитался. 

В итоге выбрали 16-летнего Михаила Романова, который не был  
связан ни с одной боярской группировкой, а его родственница была 
женой Ивана Грозного.  Кроме того, Романова активно поддержива-
ли казаки. 

Русский народ не прогадал, так началась блистательная эра Дома 
Романовых, которые сделали Россию могучей Российской Империей, 
и почти каждый император или императрица из их рода внес (-ла) 
вклад в укрепление и процветание нашей великой Родины. 

Тем же способом можно выбрать царя России и сегодня, а Земской 
собор вполне может стать потом истинно народным сословным Пар-
ламентом, описанным в книге Солоневича «Народная монархия». 

У него четко прописано то, какой должна быть истинная русская на-
родная монархия. Бери, да делай.

Кстати, одним из кандидатов должен стать Гавриил Дорошин, по-
томок Николая Первого и Наполеона Бонапарта, который приехал из 
французского Лиона на Донбасс сражаться за Россию и женился на де-
вушке из ДНР. Настоящий русский православный патриот с безупреч-
ной родословной и биографией.

Дмитрий Конаныхин
Монархия в России невозможна по анекдотической, но крайне 

эффективной причине: при нынешнем полном отсутствии понятий 
«честь» и «репутация», мы немедленно получим баронессу Собчак, 
барона Прилепина, графа Зюганова, герцога Абрамовича и молдав-
ского господаря Киркорова (или румынского?)

И что мы будем потом с этими простигосподи делать?
У меня нет ни малейших сомнений в том, что монархия без мери-

тократии приведёт к немедленной смерти России — от смеха и омер-
зения.

Так что смилуйтесь, Роман, давайте обойдёмся без бердичевского 
дворянства.

«Граф Зюганов изволил заявить: «Русский пролетариат...» Пусть луч-
ше внуку по наследству передаёт компартию — с партъячейками и 
комсомолками.

«Их благородие барон Прилепин поведал баронессе Собчак о поль-
зе коллективизации...»

Да тьфу.

Kadyrov_95
Друзья! В Грозный прибыла делегация во главе с американским во-

енным экспертом, бывшим морпехом и разведчиком ВС США Скоттом 
Риттером.

По моему поручению в Международном аэропорту Грозный имени 

https://t.me/grishkafilippov/17167
https://t.me/RKadyrov_95/4336
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Ахмата-Хаджи Кадырова гостей встретил дорогой БРАТ, министр ЧР по 
национальной политике, внешним связям, печати и информации Ах-
мед Дудаев @akhmeddudaev. Он также обеспечил им полное сопро-
вождение во время экскурсионной программы.

Первым делом Скотт Риттер посетил Российский университет спецна-
за, где его ожидал дорогой БРАТ, Председатель Парламента ЧР Маго-
мед Даудов @MDaudov_95 . В ходе непринужденного разговора они 
обсудили ситуацию в мире и специальную военную операцию на Укра-
ине. Скотт Риттер широко известен своей последовательной критикой 
внешней политики США, а также действий украинской стороны.

Далее гости побывали на Аэродинамическом комплексе Goodsky, 
где смогли лично опробовать крупнейшую в Европе аэротрубу с по-
мощью наших профессиональных инструкторов. Также они смогли по-
стрелять из различных типов огнестрельного оружия на полигоне РУС. 
Завершающим пунктом визита делегации стало посещение крупней-
шей мечети в Европе «Гордость мусульман», расположенной в г.Ша-
ли.

Я благодарю Скотта Риттера и членов делегации за визит в Чечен-
скую Республику. Также выражаю особые слова благодарности доро-
гому БРАТУ Ахмеду Дудаеву за высокий прием, организованный для 
наших гостей. Уверен, увиденное позволит Скотту Риттеру сформиро-
вать объективное мнение о нашей республике и ее вкладе в специ-
альную военную операцию на Украине.

Многонационал
«Пожалуйста снимите ни на что не влияющие санкции с родствен-

ников Рамзана Кадырова»
Кадыров (глава субъекта РФ ) предложил выпустить 20 пленных бой-

цов ВСУ в обмен на снятие санкций с членов его семьи. Видимо, по его 
мнению, это гораздо важнее чем пленные российские солдаты, кото-
рые остаются в украинских застенках. 

Кадыров передал список военнопленных бывшему инспектору ООН 
по наблюдению за ликвидацией иракского оружия массового уничто-
жения Скотту Риттеру.

Так же пленных хохлов заставили обратиться к властям США, чтобы 
те сняли санкции с его матери и других родственников, чтобы эти па-
триоты и дальше могли путешествовать где по кайфу, летать на биз-
нес-джетах и пользоваться другими западными благами.

Скурлатов live
Ловко!

Военкор Котенок
Всё хорошо в этой новости, просто прекрасно, даром что азиатчина 

чистой воды и жонглирование живым товаром.
Плохо только одно - снова в России наблюдаются попытки быть выше 

https://t.me/mnogonazi/14321
https://t.me/skurlatovlive/12435
https://t.me/voenkorKotenok/53115
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государства. Открыто и демонстративно.

ZERGULIO
Вообще, я думал это вброс. Но нет, не вброс

Marina Akhmedova
Пленных меняют на пленных. На наших российский военных, кото-

рые ждут обмена в плену. Все остальное - работорговля. Да и мне ка-
залось, что Кадыров гордится санкциями, наложенными на него, а его 
семья не хочет ездить в США и Европу.

Kotsnews
Я помню, какую роль играл Кадыров в обменах. В том числе и в 

освобождении захваченных украинцами российских  журналистов в 
2014 году. Но разве былые заслуги дают право распоряжаться плен-
ными как товаром в личных целях.

Вообще-то в нашей стране санкции являются признанием заслуг пе-
ред Отечеством. Своеобразным знаком качества. Ими гордиться надо, 
а не выискивать возможность избавиться от них.

А пленных надо менять на пленных. На наших людей, а не на лоша-
дей.

Национальный Z Курс
Глава российского региона готов отдать пленных, чтобы сняли санк-

ции с его лошадей, а его родственники смогли бы ездить в США и Ев-
ропу, так это понимать?

Получается, именно это больше всего волнует Кадырова, он даже 
подключил к этому распиаренного американской пропагандой Ритте-
ра, бывшего разведчика США, бывших там, как известно, не бывает.

А представляете, другие главы тоже начнут выторговывать для себя 
преференции у стран НАТО, подобным образом...

Это как-то можно понимать иначе, чем акт национального преда-
тельства?

Образ будущего
Скотт Риттер это тот ещё разведчик.
Нерукопожатен в мире спецслужб США и давно считается экспер-

том-фриком типа Левиева или Арестовича. Не более.

Логика Маркова
Рамзан Кадыров предложил американцам снять санкции с его род-

ственников в обмен на украинских военнопленных. Это у Рамзана соб-
ственные украинские пленные что ли есть?

Рамзан готов отдать 20 пленных. За снятие санкций с его семьи и 
лошадей. Вот санкции против лошадей конечно поражают.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55333
https://t.me/Marinaslovo/7649
https://t.me/sashakots/44317
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Но конечно, это так Рамзан Кадыров троллит американцев. Весь 
арабский мир сурово осуждает санкции США против лошадей. Жен-
щины ладно, а вот лошади это святое. Американцы покусились на свя-
тое. Санкции эти против лошадей дорого им станут. Из-за этих лоша-
дей арабы ещё больше будут с русскими цены на нефть поднимать.

Владислав Угольный 🇷
Господи, какой же Кадыров классный. Как же он побеждает и идёт 

вперёд.
Хочу быть как Кадыров.
Может Ислам принять?

Логика Маркова
Рамзан Кадыров так пошутил. Заодно привлёк внимание элит му-

сульманских стран к тому, что американцы ввели санкции против ло-
шадей Рамзана. И от этого к Рамзану будут относиться «намного бо-
лее лучше»,  особенно в арабских странах. Там лошади в почёте. Хо-
рошая разумная шутка.

 А Скотт Риттер к властям США не имеет никакого отношения. Кро-
ме наоборот.

 Так что не волнуйтесь и развивайте у себя чувство юмора.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Если американцы сейчас тупить не будут, то снимут санкции не толь-

ко с коня Кадырова, но и с него самого. Так сказать, чтобы еще силь-
нее подогреть внутренние противоречия в России.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
Не понимаю возмущений. 
Как будто это первое подтверждение того, что Кадыров открыто и 

демонстративно показывает, что его удел выше и значимее, чем всё 
государство РФ .

Принятие и прощение Джамбетова и последующая роскошная 
жизнь и фотосессия убийцы русских с Пушилиным.

Демонстративное избиение Журавеля, за которым на сынульку Ка-
дырова обрушился град наград.

Возвращение звериного убийцы Тайры противнику, под одобрение 
охраноты. Дескать кого хочют, того и обменивают. 

А что? «Мы пехота Путина».
Неужели, он действительно в это верит, поэтому прощает всё?
Ну, тогда это вождение за нос верховного, окажется для него самым 

последним и самым страшным из всех предыдущих.

Kadyrov_95
Я заведомо знаю, что для руководства США жизнь простых украин-
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цев ничего не значит. 
Их интересуют только собственные интересы, поэтому сделал заяв-

ление, чтобы показать истинное лицо американских политиков. 
А именно: готов обменять этих 20 украинских военнопленных на 

снятие санкций с моей дорогой МАМЫ Аймани Несиевны Кадыровой, 
моих дочерей, моих несовершеннолетних детей и супруги – Медни 
Мусаевны. Все они абсолютно не имеют никакого отношения к поли-
тике. 

Очевидно, что Штаты это не сделают. Но интересно выслушать их 
оправдания, если они вообще будут. 

Скотт Риттер, в отличие от некоторых, правильно воспринял этот 
толстый троллинг. 

А что до санкций, так они нам никак не мешают жить.

BRIEF
Дмитрий Рогозин в ответ на идею отказаться в Литве от русских школ: 

пришло время прорубить коридор в Калининградскую область. Для 
поездок наших граждан из России в Россию визы и иные разрешения 
иностранных властей нетерпимы.

Умный еврей при губернаторе
Происходящее в Аргентине очень важно для всего мира и, в част-

ности, для России, потому что это - модель того, как США возвращают 
себе, превращают в свои колонии страны, казалось бы, давно дока-
завшие свою независимость. 

В Аргентине удалось законным путем привести к власти проамери-
канского ультрапопулиста, либертарианца. Он за несколько дней сде-
лал главное, зачем его выдвинули - отказался от участия в БРИКС. То 
есть - отказался от независимости Аргентины и заставил свою страну 
«лечь под гегемона». 

Кроме того, он нарушил структуру госуправления страны, расфор-
мировав несколько важных министерств и сделал страну практически 
небоеспособной, уволив 2/3 высшего генералитета. 

Еще раз, потому что это очень важно: действия Хавьера Милея нуж-
ны только США и только  для того, чтобы нанести ущерб БРИКС. То есть 
в первую очередь России и Китаю. Аргентину легко и свободно прино-
сят в жертву интересам США. Там и так-то был экономический провал, 
теперь будет полная катастрофа, вплоть до настоящего голода для су-
щественной части населения - американцам плевать, и их марионет-
кам на это плевать. Все в топку мировой войны против России.

Логика Маркова
Растёт напряжение в районе Красного моря.
1. Хуситы продолжают обстрелы гражданских судов, которые идут 

в Израиль или из Израиля.
2. США и коалиция из почти 20 стран НАТО опубликовала ультима-

https://t.me/rusbrief/188565
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тум хуситам, требуя прекратить удары по кораблям в Красном море.
3. Хуситы кстати, требуют мало - доставки гуманитарной помощи 

мирным жителям Газы. Хуситы против не войны даже, а против сверх-
жестокости войны со стороны армии Израиля.

4. Хуситы крутые, смелые, идеологизированные. Они победили КСА 
в многолетней войне. И сейчас там перемирие и у них много военных 
ресурсов без дела. Вот нашли им что делать. 

5. Хуситов около 10 миллионов, это больше чем в Израиле, где 9 
миллионов.

6. Хуситы начали использовать морские БПЛА, ракеты. Они непло-
хо оснащены. 

7. Считается, что хуситы это прокси Ирана и таким образом это прок-
си конфликт США и Ирана.

8. Все ждут - начнётся или нет новая большая война? Начнут ли США 
бомбить хуситов? Начнут ли хуситы атаковать американские военные 
корабли? Переметнётся ли это прямо на Иран?

9. Главная новость сейчас - это как раз ультиматум США хуситам. 
10. Главная новость которую все ждут - начнутся ли боевые столкно-

вения между хуситами и США?

Захар Прилепин
США готовятся к возможной большой войне на Ближнем Востоке по-

сле серии недавних нападений в Ираке, Ливане и Иране, пишет Politico 
со ссылкой на источники.

Военные разрабатывают планы ответных ударов по хуситам, кото-
рые нападают на коммерческие суда в Красном море. В частности, по 
их объектам в Йемене. А разведка прорабатывает возможные напа-
дения на США или их союзников со стороны поддерживаемых Ира-
ном сил в Ираке и Сирии.

США несколько месяцев тайно уговаривали Тегеран убедить свои 
прокси-силы сократить атаки, но их масштаб не уменьшился и вскоре 
может даже увеличиться.

Некоторые представители Белого дома считают, что война в секто-
ре Газа уже официально вышла далеко за пределы границ анклава, 
хотя источники говорят, что Штаты пытались это предотвратить.

Большая война на Ближнем Востоке опасна не только для регио-
нальной безопасности, но и шансов Байдена на переизбрание, отме-
чает Politico.

Казалось бы, при чем тут Зеленский?
«Ты его не видишь, в он тут есть. И он страдает».

Логика Маркова
Публикации против Украины организуются Израилем и еврейски-

ми организациями США? 
Очень очень многие считают, что статьи в западной прессе о пора-

жении Украины и о необходимости заключить перемирие на Украи-
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не и сократить финансирование Украины активно продвигаются теми 
кругами, которые считают, что армия Израиля должна победить в сек-
торе Газа и что операцию в секторе Газа надо продолжать и что надо 
дать очень много денег Израилю для борьбы с ХАМАС. 

Логично. Но нужны факты, подтверждение. Хотя... А нужны ли?

МАРДАН
Самой большой угрозой Украине сегодня является Израиль.
То, что Зеленскому отказали в визите в ноябре, не было чем-то лич-

ным. Израиль последовательно и точно отстраивает свою эксклюзив-
ность. 

Никогда Израиль не может быть «через запятую», рядом с какой-ни-
будь Албанией, Эстонией или Украиной.

Главной задачей Нетаньяху сегодня является вовлечение США в 
большую войну против Ирана. Для чего американцам естественно при-
дется сдать Киев. Две войны Вашингтон - не потянет.

Несмотря на то, что Тель-Авив сам загнал себя в абсолютно ката-
строфичную ситуацию в Газе, Нетаньяху с удивительной откровенно-
стью пытается переложить свои «косяки» на американцев, и их рука-
ми выиграть безнадежную войну.

Кстати, дружный скепсис влиятельных американских медиа по от-
ношению к перспективам украинской войны, который возник словно 
по команде, это, помимо всего прочего, наглядная демонстрация лоб-
бистских возможностей Израиля в достижении этой цели. 

Тут у Украины нет ни единого шанса.

Логика Маркова
Тайная интрига. Многие считают, что Израиль, попав в ловушку ХА-

МАС и сектора Газа, сейчас очень хочет большей поддержки со сторо-
ны США. А Байден и правящая Демократическая партия не любят Из-
раиль. Поэтому Израиль сейчас пытается спровоцировать нападения 
Ирана через его прокси на военные структуры США. Чтобы так заста-
вить США нанести вленные удары по врагам Израиля. Ну и конечно, 
Израилю важно, чтобы США прекратили тратить свои военные ресур-
сы на Украину.

Рыбарь
Коллеги, водружение красного флага отмщения над мечетью Джам-

каран в священном городе Куме — это действительно важное собы-
тие, которое в данном контексте знаменует ответ Ирана в какой-то се-
рьезной форме.

И в данной ситуации понятно, из-за чего его подняли. Но не стоит 
принимать это слишком серьезно: в последний раз иранцы поступали 
аналогично в ноябре прошлого года после теракта в мечети «Шахче-
раг» в Ширазе.

Тогда тоже официально ответственность взяли на себя боевики ИГ, 
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а власти говорили о грядущей каре виновникам. Однако символизм 
не означает реально планируемых шагов: всё завершилось, даже не 
начавшись.

Конечно, ситуация на фоне событий на Ближнем Востоке сейчас не-
сколько иная, и иранцы обязаны как-то отреагировать. Но ожидать че-
го-то сверхъестественного не стоит просто потому, что Ирану это не-
выгодно.

Юрий Баранчик
В коалицию операции «Страж процветания» вошли почти все злей-

шие враги России
Наконец-то в публичном доступе появился список многонацио-

нальной коалиции по многонациональной операции в Красном море 
Prosperity Guardian («Страж процветания»): США, Австралия, Британия, 
Новая Зеландия, Канада, Бахрейн, Бельгия, Дания, Германия, Италия, 
Япония, Нидерланды, Республика Корея, Сингапур.

<...>
Интересные нюансы по составу коалиции из 13 членов. Пятеро – все 

англосаксонские страны, это костяк шайки. Далее три фактически аме-
риканские колонии – Германия, Япония и Южная Корея, эти на подхва-
те. Задействована и небольшая арабская страна в лице Бахрейна. 

Дания и Нидерланды всегда на острие агрессии Запада, конфликт 
на Украине тому подтверждение. Пример - Истребительная коалиция 
для Украины.

Очевидно, что основное бремя конфликта с хуситами Йемена ляжет 
на США. И верно подметили коллеги из «Лиги Джентльменов»: «Не-
обходимость в коалиции Соединённым Штатам обычно нужна, чтобы 
придать своим действиям легитимный характер».

Зачем был нужен такой подробный анализ списка участников дан-
ной коалиции? 

Только для формулирования вывода, что через прокси-акторов на 
Ближнем Востоке наша страна может рассчитаться практически со все-
ми своими заклятыми врагами.

Пинта разума
Не надо рассматривать йеменских хуситов как отдельного игрока. На 

самом деле они являются экспериментальным кейсом, пробой пера, 
которой глобальный Восток (а это в основном континентальные стра-
ны) проверяет на прочность коллективный Запад (в который входят 
крайне зависимые от морской торговли государства). 

Если эксперимент окажется удачным и хуситам удастся парализо-
вать важнейший морской коридор Баб-эль-Мандебский пролив - Крас-
ное море - Суэцкий канал, то он будет мультиплицирован. Свои хуси-
ты найдутся и в Малаккском, и в Зондском проливах. А при желании - 
и в Северной Атлантике. 

Получается прямо классика геополитики: теллурократия против та-
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лассократии. Раньше только морские державы - США и Великобрита-
ния - могли дестабилизировать евразийский хартленд и провоциро-
вать конфликты на внутриконтинентальных торговых путях. Но оказы-
вается в эту игру можно играть вдвоём. 

Ответная дестабилизация морских коммуникаций - это серьёзный 
удар по позициям Запада. Выбор у него один: или попытаться бес-
конечно бороться с трудноуловимыми хуситами, или развязать боль-
шую войну против Ирана. Но дело собственно не в Тегеране, потому 
что следом придётся решать похожие проблемы по всему миру. 

Возможно, впервые в истории сухопутные державы ударили в ахил-
лесову пятв морских. И тем самым создали условия для торга о буду-
щем мировой политики. Но до финала ещё очень далеко. Конфронта-
ционный период продлится ещё не один год и после взаимного сило-
вого тестирования сторон будет найден какой-то компромисс, конту-
ры которого пока даже не прослеживаются.

Политджойстик/Politjoystic
Американцы готовы бомбить Йемен, откуда хуситы атакуют торго-

вые суда в Красном море.  Подтянули еще одну авианосную группу. 
Накрошат, конечно, гражданских, но когда их это останавливало.

Рамзай
Мы должны разбросать по их дому угли!
Нами написан важный концептуальный текст о том, что должно стать 

нашим ответом антироссийской политике Запада. 
Литва собирается закрыть все русские школы, а Латвия готовится 

выставить со своей территории тысячи русских, не сдавших языковые 
экзамены. Эти новости наполняют наши сердца бессильной ненави-
стью. Бессильной потому, что адекватного ответа на это прибалтий-
ское скотство у нас нет. Как отвечать на эти выпады злобных карли-
ков? Бомбить их? Вторгаться своими дивизиями и «прорубать кори-
дор» в Калининград, как предложил вчера Рогозин?

Но это большая война с НАТО. А такая война точно не является эф-
фективным и адекватным ответом на нынешние вызовы. Эта война 
выгодна США, для которых окончание война на Украине должно стать 
началом новой войны – войны НАТО против России.

Но тогда каким же должен быть наш ответ? И есть ли он вообще, 
или мы должны и дальше хмуро терпеть беспередел прибалтийских 
шавок, которых специально притравливают хватать русского медведя 
за лапы?

Ответ есть!
Для нас примером должен стать Иран, который, оказавшись в пол-

ной изоляции, фактически приговорённый к блокаде и истощению, 
смог опереться на свой главный ресурс - шиитскую мировую диаспору 
- сотни миллионов шиитов, живущих по всему миру и фанатично пре-
данных своей вере, выразителем которой стала исламская револю-
ция в Иране. За тридцать лет Иран сформировал, подготовил или си-
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стемно поддержал целый «букет» шиитских партий, движений, групп 
и боевых формирований. Самые известные, те, которые у всех на устах 
- ливанская «Хизбалла», Хуситы Йемена «Ансар Аллах», иракская «Ар-
мия Махди» Не все из них безоговорочно подчинены Тегерану, но все, 
так или иначе, координируют свои основные решения и действия с 
иранскими руководителями. Через шиитский бизнес в разных стра-
нах Иран уверенно взаимодействует с любыми национальными эли-
тами, его разведка получает огромные массивы информации, а, в слу-
чае крайней необходимости, шиитские военные группировки могут 
вступить в бой с любым противником там, где так или иначе, прояв-
лены иранские интересы. Что в Сирии, что в Ливане, что в Африке, что 
на Аравийском полуострове. И это позволяет Ирану, находясь в жёст-
кой блокаде Запада, не просто сохраняться как самостоятельное госу-
дарство, но и активно наращивать своё влияние, становясь всё более 
мощным региональным лидером. Никогда за всю новейшую историю 
шахский Иран не пользовался таким авторитетом и влиянием как ны-
нешняя Исламская республика Иран.

Но, в отличии от Иране, мы совершенно бездарно и преступно упу-
стили три десятилетия. Россия, захваченная в 1991 году прозападной 
агентурой, безропотно и послушно уступала Западу свои самые клю-
чевые крепости и рубежи, с лёгкостью предавала национальные ин-
тересы. Миллионы русских были брошены за границами России на 
произвол местных нацистов и феодальных баев. Шёл невиданный в 
истории погром и демонтаж уникальной мировой цивилизации - со-
ветского проекта. И, даже, когда в начале двухтысячных, в самой Рос-
сии этот процесс был приостановлен, мы никак не боролись с этим 
погромом русских в странах бывшего СССР. Очевидно, что тогдашнее 
политическое руководство (коллективный Путин образца 2000 года) 
хоть и сообразило, что патриотизм и сильное национальное государ-
ство являются опорными столбами российского государства, но было 
ещё совершенно не готово к защите своих национальных интересов 
вне границ России, наивно надеясь «договориться» с Западом о раз-
деле сфер влияния, обманывая себя цивилизационным симулякром, 
что, после краха коммунистической идеологии, мы теперь живём с 
Западом в общем пространстве, где нам будет выделена своя особая 
роль. Вся утопичность этих надежд стала окончательно понятна к 2007 
году, когда Путин обратился к Западу в своей знаменитой Мюнхенской 
речи, в которой призвал Запад соблюдать паритет и учитывать инте-
ресы России. Ответом ему было презрительное молчание. Запад про-
игнорировал обращение и, наоборот, окончательно вывел Путина за 
круг своих вассалов и союзников. Но и после этого ещё долгие годы 
Россия не решалась как-либо иначе защищать свои интересы, кроме 
чисто дипломатических заявлений. В итоге, с 1991 по 2022 год мы по-
зволили состариться и уйти целому поколению просоветских патрио-
тов, готовых бороться, а если необходимо, то и сражаться за «Красный 
проект» и за Россию. Мы потеряли время и армию, готовую за нас сра-
жаться!

И вот теперь мы стоим перед необходимость формирования прин-
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ципиально нового ответа Западу. Ответа не линейного. Без бомбёжек 
и унылых заявлений в полупустых конференц-залах ООН, где уже дав-
но никто никого не слушает. Сегодня мы должны сформулировать но-
вую стратегию борьбы с нашим врагом. Стратегию, которую правиль-
но назвать «Разбрасыванием углей»

Суть её в том, чтобы реанимировать, активировать и включить в 
борьбу с Западом два важнейших ресурса «русский фактор» и «тра-
диционализм».

Там где есть русские, они должны стать нашей «пятой колонной», а 
если надо, то и нашей «Хизбаллой». Сегодня, когда на русских в странах 
Европы идёт огромный накат, когда они всё сильнее становятся пари-
ями и отверженными, у нас появилась уникальная возможность вос-
становить упущенные возможности влияния на наших соотечествен-
ников. Миллионы русских и просоветских граждан Европы готовы се-
годня помогать России в её борьбе за выживание, готовы бороться за 
неё. А очень многие и сражаться за неё с оружием в руках.

Там же где нет русского фактора, всегда есть фактор «традициона-
листский» - огромная часть людей на Западе не желает жить в мире 
сорока гендеров, диктатуры ЛГБТ и ликвидации исторических духов-
ных ценностей. Те, кто борется за свободу и независимость Корсики, 
Каталонии, Шотландии или Техаса. И они тоже наша опора! Наша бу-
дущая армия.

Сегодня просто необходимо начать работать с этим стратегическим 
ресурсом, а точнее - оружием! Потому, что перед ним современный 
рыхлый и слепой в своей спеси Запад бессилен.

Я не стану подробно останавливаться на политической стороне этой 
работы – организации и формировании политических групп и партий. 
Для этого есть свои специалисты. Я сразу перейду к тому, что мне бли-
же – к организации боевой деятельности.

Первые шаги на этом пути уже сделаны - сформированы ЧВК – част-
ные военные компании, которые позволяют, как минимум, вынести 
государственные структуры России за рамки прямого участия в орга-
низации такой деятельности. Именно под крылом ЧВК должны быть 
созданы управленческие штабы, в которых ветераны спецслужб зай-
мутся планированием и организацией разведывательно – партизан-
ской борьбы. Будут сформированы организации, чья задача вербов-
ка и отбор подходящих для такой борьбы кандидатов. На базе ЧВК за 
границами России - в той же Африке или Латинской Америки долж-
ны быть созданы лагеря и базы по подготовке наших повстанцев из, 
наиболее убеждённых, наших сторонников в разных странах Европы. 
Уже сегодня сотни немцев, французов, литовцев, сербов, чехов и дру-
гих представителей европейских стран сражаются добровольцами на 
Донбассе. И именно они могут и должны стать будущей матрицей, 
на базе которой будут создаваться группы сопротивления в этих стра-
нах. Те, которые, вернувшись домой, смогут начать формировать та-
кие группы, а за тем и начать свою борьбу за альтернативное будущее 
Европы, как когда-то боролись за него «Красные бригады», ИРА, РАФ , 
ЭТА. В годы, когда эти организации боролись против западных прави-
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тельств, советское руководство уже отказалось от диверсионно - пар-
тизанской борьбы на территории стран Европы, никак не поддержа-
ло эти организации, и позволило втащить себя в «Эпоху Разрядки», 
чем оказало Западу неоценимую услугу – спецслужбы Запада к нача-
лу 2000-х смогли сломить основное сопротивление этих групп и по-
кончить с ними. Снова повторять эту же ошибку мы не должны!

Кто тут стоит у нас на пути?
Прежде всего, прозападные бюрократы в высшем руководстве Рос-

сии и в её спецслужбах. Необходима самая серьёзная чистка россий-
ских спецслужб, нацеленных на работу за границей. Необходимо из-
бавляться от руководителей, воспитанных на соблюдении неких «пра-
вил игры», считающих, что время активных спецопераций давно про-
шло, тех, кто карьерно вырос на формировании «симбиоза» между 
Россией и Западом. Их необходимо отправить на пенсию! И то, толь-
ко в том случае, если не вскроются их иные связи с Западными спец-
службами, кроме определённых должностями. Нам нужны не Бобко-
вы с Ивановыми, нам нужны Судоплатовы и Эйтингоны!

А главное – нам нужно политическое решение о начале такой борь-
бы, о переводе войны на совершенно новые рельсы. Нам нужны не 
бомбежки Риги или Таллина, не стремительные марши наших танко-
вых дивизий по «Сувалкинскому коридору», а земля, горящая под на-
гами прибалтийских нацистов, их страх перед ночью, когда в их окна 
будут прилетать FPV дроны русского сопротивления, когда на дорогах 
начнут взрываться натовские танки, а полицейских и министров нач-
нут отстреливать снайпера. Они так не любят русских? Что же, наша 
задача наполнить их нелюбовь к нам реальным содержанием и ужа-
сом. Только это способно их отрезвить. И только так мы навяжем За-
паду борьбу, при которой у него будет гореть земля под ногами, и в 
которой у него точно не будет шансов на победу!

Общество ЦАРЬГРАД
Не можем не прокомментировать разошедшееся по сети челябин-

ское видео с визитом ветеранов СВО к дому, где живёт один из от-
пущенных полицией абу-бандитов напавших на участников СВО и их 
жён.

Комментарий предельно простой. - Времена меняются. Сотни тысяч 
русских мужчин на фронте изо дня в день рискуют жизнью и пролива-
ют кровь. Они приучены к вооружённому конфликту и обучены уби-
вать. Они чувствуют себя боевым братством - семьёй. И любую агрес-
сию и несправедливость по отношению к члену этого братства-семьи 
воспринимают как неуважение по отношению к себе. Тем более со 
стороны потерявших всякий страх названных гостей, которых они ина-
че как оккупантов не рассматривают.

Поэтому абсолютно правы те, кто говорит, что челябинская безо-
бидная прогулка - это только одна из первых ласточек. Дальше будет 
больше и круче. По мере возвращения ветеранов с фронта и увели-
чения боевого братства в их родных городах - ситуация будет только 
накаляться. И всё это может закончиться большой войной на улицах 

https://t.me/DvuglavyiOrel/10513
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наших городов. Терпеть оборзевших гостей никто не будет. И ника-
кие уголовные наказания не помогут. Чего бояться людям ежедневно 
улыбающимся в глаза смерти? - Тюрьмы? - Серьёзно?

Предотвратить это можно только избавившись от мигрантов. Они 
все должны вернуться домой - и легальные и нелегальные, и сотни 
тысяч новых псевдо-граждан.

Предотвратить это можно только через нулевую толерантность к эт-
нопреступникам. Когда каждого (а не отдельных участников) причаст-
ного к какой-либо агрессии против хозяев (да и любого правонаруше-
ния в принципе) сначала привлекать по всей строгости закона, а по-
том на выход из страны с лишением гражданства и без права возвра-
щения.

Предотвратить это можно через показательные наказания для тех 
полицейских, кто отпускает и покрывает преступников или по малоду-
шию не выполняет свой долг перед государством и обществом.

Для всего этого у нас осталось очень мало времени. Либо мигранты 
нанесут удар в спину стране, либо ветераны-фронтовики начнут сами 
наводить порядок по законам военного времени.

И лучше бы нам успеть.

Андрей Медведев
Происходящее в Нижнем Тагиле это краш-тест системы системы в 

масштабах региона. И пока этот краш-тест выглядит весьма неудачно. 
Подушки не вышли, безопасность не сработала, только сидят немые 
манекены и ждут, чтобы все закончилось поскорее. 

Все видят, как пронзительно молчат местные депутаты про избие-
ние ребёнка.

Глава Нижнего Тагила молчит. Полиция до сих пор не задержала и 
даже не опросила мать малолетних хулиганов. Мать вообще, похоже, 
скрылась. Телеграм-каналы пишут, что отец хулиганов дружен с сы-
ном начальника местной полиции. Правда ли, не знаю. Но объясняет 
многое.

Управление образования отделывается какими-то общими заявле-
ниями. И вообще, хоть какая-то публичная реакция появилась только 
после выхода скандала на федеральный уровень. 

Но, зато, во весь голос говорят диаспоры, чей лидер (ох, и много 
про него в интернетах написано) снисходительно и милостиво, с бар-
ского плеча, обещает, что возможно (возможно!!!) диаспоры не будут 
защищать малолетних хулиганов.

Местные СМИ (конечно же сами, конечно же искренне, их не про-
сили уважаемые люди) позорно пишут гнусности про избитую девоч-
ку. Дескать семья у неё плохая, папа сидит, мама пьёт. То есть читате-
ля подводят к выводу о том, что она, русская сирота, сама во всем ви-
новата, бандитка, как отец. 

Если бы не вмешательство уважаемой Анны Юрьевны Кузнецовой, 
то, я убеждён, местные  чиновники спокойно дали бы ребёнка рас-
топтать и унизить окончательно (https://t.me/Anna_Jurjevna/7875). Те-

https://t.me/MedvedevVesti/16367
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перь, дело на контроле у вице-спикера Госдумы,  и это внушает наде-
жду.

Впрочем, это же не означает, что дело не будут спускать на тормо-
зах. Или что диаспоры не будут мешать следствию. 

Вообще, стоит сказать, что ситуация в Нижнем Тагиле выглядит про-
сто неприлично, недостоино такой великой страны, как Россия. Стра-
на поставила на карту многое, чтобы защитить русских Новороссии. А 
тем временем, взрослые дяди и тёти не могут защитить одну русскую 
девочку. Просто не хотят. Не видят проблемы. Уважаемые люди важ-
нее. 

Такой себе краш-тест получается. Но честно, притвориться  тесто-
вым манекеном это не лучший вариант.

Анне Юрьевне низкий поклон за участие. Однако, история весьма 
показательная, если приходится реагировать Заместителю Секретаря 
Генерального совета партии «Единая Россия».

ZERGULIO🇷🇷
Официальный комментарий МВД по ситуации в Нижнем Тагиле (да-

лее цитата СМИ): 
— На данный момент известно, что потерпевшая в ходе драки де-

вочка уже выписана из местной детской горбольницы, где она нахо-
дилась на обследовании. Ее предполагаемые обидчики-одноклассни-
ки 2011 и 2012 годов рождения поставлены на учет в ПДН территори-
ального ОВД. Пострадавшая воспитывается в неполной семье, опеку-
ном является бабушка. Ее отец 1991 года рождения ранее трижды су-
дим, из них дважды за кражи и за причастность к незаконному оборо-
ту наркотических веществ. В последний раз из мест лишения свободы 
из ИК-12 он освободился в феврале 2021 года. С марта 2023 года со-
стоит под административным надзором в органах внутренних дел.

— Мать потерпевшей школьницы лишена родительских прав и в 
настоящее время по решению суда отбывает наказание в виде 11 лет 
лишения свободы в женской колонии № 6 Нижнего Тагила. Сотрудни-
ки полиции установили, что к инциденту могут иметь отношение 12 
учащихся 5-го класса этой школы, роль каждого из них представители 
МВД сейчас устанавливают. После окончания зимних каникул в шко-
ле будет проведен целый комплекс профилактических мероприятий с 
целью недопущения подобных ЧП впредь, с разъяснением подраста-
ющему поколению мер ответственности за нарушение законодатель-
ства нашей страны, — рассказал глава пресс-службы свердловского 
МВД Валерий Горелых.

Избитую девочку походу посадят в итоге [сарказм]. Не совсем по-
нятно, почему не озвучили темное прошлое дедушек и бабушек де-
вочки. Там ведь наверняка что-то было. 

Что характерно, про родителей избивших ее Камала и Рашада Аба-
совых ни слова. Кем работают их папа и мама? Были ли правонаруше-
ния какие-то? Или ЭтоДругое?

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55342
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Андрей Медведев
Судя по комментарию Валерия  Горелых, во всем будет в итоге вино-

вата девочка-скинхед, которая сама напала на несчастных однокласс-
ников и их мать.

То есть, девочку, в итоге, сделают крайней. Уже делают. Офицер по-
лиции берет и вываливает в публичное пространство всю биографию 
ребёнка и её родителей. Ой, какая неблагополучная семья. 

Надо же. 
Отлично, молодец офицер. Что ещё тут добавить. 
Про семью хулиганов Валерий Горелых расскажет? Их отец правда 

дружит с сыном начальника полиции Нижнего Тагила? Ну раз уж вы 
про семьи начали?

А мать хулиганов допрошена? Просто она, как говорят свидетели, 
тоже ударила девочку. А то про одну мать все рассказали, про другую 
нет. Чем занимается мама хулиганов? Где работает? Давайте, все так-
же, как про ту мать расскажите.

Позорище. 
Есть вещи, которые не то, чтобы офицер, просто нормальный муж-

чина делать не должен. Не всем это очевидно.

Платон Беседин
Пострадавшую девочку из Нижнего Тагила делают виноватой? Стран-

но, что ещё  запрещённую литературу под подушкой не нашли.
Диаспоры порешали?.. Или очередная тупость?..
Это не просто позорище и предательство - это попытка разжигания 

Гражданской войны внутри России.

Логика Маркова
Нижний Тагил. В обществе накаляется ситуация из-за неспособно-

сти местных властей урегулировать проблему. Два брата подростка 
избили ногами девочку 11 лет, она попала в больницу. 

Далее вместо быстрой реакции, местные власти опубликовали, что 
родители девочки в тюрьмах,  а она воспитывается бабушкой. Хм, ба-
бушка её учила напасть на хулиганов? Нет наверное.

Но власти ничего не опубликовали почему то о родителях братьев 
подростков хулиганов. В то время как население убеждено, что

1. эти родители воспитывают подростков в ненависти к России,
2.  что отец подростков дружит с сыном начальника полиции, 
3. что мать подростков участвовала в избиении девочки.
4.  И что имеет значение национальный аспект, потому что девоч-

ка и бабушка просто небогатые русские и у них нет диаспоры, которая 
может использовать коррупционные рычаги в их интересах. А родите-
ли девочки используют коррупционные диаспоральные рычаги в пол-
ном объёме.

Хотелось бы, чтобы власти Нижнего Тагила как можно быстрее опро-

https://t.me/MedvedevVesti/16368
http://Платон Беседин
https://t.me/logikamarkova/9742


ОГЛАВЛЕНИЕ 123ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

вергли эти тезисы народа Нижнего Тагила. И приняли меры в отноше-
нии родителей. И в отношении коррупции, если она есть - тоже.

ВЧК-ОГПУ
26 градусов мороза показывают сейчас термометры в микрорайо-

не Климовск г.о. Подольск. Утром здесь отключилось отопление. По-
ловина жилого сектора и горбольница № 2 замерзают. Городские и 
подмосковные власти не могут решить проблему.

Логика Маркова
Подольск превратился в «горячую» политически, но очень холодную 

физически точку страны. Якобы 21 тысяча людей остаются без света и 
отопления. Температура в квартирах до 10 градусов. В результате жи-
тели провели небольшой митинг в центре на площади требуя немед-
ленно решить проблему. Все силы брошены на Подольск. Власти обе-
щают сегодня к вечеру решить проблему. Уверен, что решат. Наши же 
власти никогда не врут.

ВЧК-ОГПУ
Еще один поезд «Ласточка», следовавший из Нижнего Новгорода в 

Москву встал в Подмосковье, так и не доехав до конечного пункта. Он 
встал в Электроуглях. Многие пассажиры добирались сами, таксисты 
с них брали по 5 тыс рублей.

AGDchan
Не надо сопротивляться: русский взрослый мужчина должен носить 

бороду. Как на фронте. Бриться, к тому же, вредно.

Политджойстик/Politjoystic
Какой-то перелом. В Телеге всё больше рассуждений о том, как жить 

после победы. В неё авторы уверовали - это хорошо, Телега, как со-
циальный нерв - чувствует настроения читателей. Интересно, что не 
только военкоры рассуждают, но и тыловые авторы.

...
А на самом деле: как? И победа ли это и если да, то над кем? Что 

мы будем праздновать?

https://t.me/vchkogpu/44908
https://t.me/logikamarkova/9737
https://t.me/vchkogpu/44912
https://t.me/Agdchan/13605
https://t.me/politjoystic/35887
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ШЕСТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Не решен еще ряд чисто военных задач,
• Злы на фронте шибко,
• Можно ли критиковать Министерство Обороны? Можно и нуж-

но, но не за что, поводов почти не осталось,
• Что такое хорошо и что такое плохо: поставки оружия им и по-

ставки оружия нам,
• Беспрецедентно тяжелое положение США,
• Русская православная церковь сражается за свое место в мире: 

отстранен от служения священник Уминский. Это конец новиопской 
лжецеркви,

• Россия - та самая империя, в которой Родился Спаситель,
• Саймон Шустер написал о Зеленском книгу, но нам не интересно, 

и мы об этом подробно напишем,
• Сообщая об инфраструктурных проблемах, главное - не стать 

ципсошником,
• Крым наш. А Нижний Тагил?

Пинта разума
Результатом неудачного украинского наступления стали настойчи-

вые разговоры (пока в основном в западной прессе) о необходимости 
«заморозки» конфликта на Украине. Заставить Россию пойти на такой 
вариант пытаются переводом ВСУ в глухую оборону, рассчитывая на 
то, что издержки на её преодоление для Москвы будут слишком вы-
соки и она согласится нажать на паузу. 

Для того, чтобы цена продолжения боевых действий для россий-
ской стороны была ещё выше, её пытаются спровоцировать на мас-
штабное наступление прямо сейчас. Именно для этого используются 
террористические обстрелы Белгорода и Донбасса. 

Однако же наступать с решительными целями России сейчас не вы-
годно. Потому что не решён ещё ряд чисто военных задач, первой и 
самой важной из которых является завоевание полного господства в 
воздухе. Для этого необходимо окончательно подавить украинское 
ПВО, на что нужно время. 

Кроме того, Россия продолжает привлечение граждан на военную 
службу и если показатели этого года будут равны прошлому, имеет 
шансы к концу 2024-го обладать численным превосходством над ВСУ 
на поле боя. А это сейчас одно из немногих преимуществ украинской 
стороны. 

Кроме того, российская военная промышленность только начина-
ет разворачиваться на полную мощь, равно как и военно-техническая 
кооперация с союзниками. Также нельзя не учитывать рост напряжён-
ности на Украине в связи с принудительной мобилизацией и разоча-
рованием в связи с военными неудачами. 

https://t.me/pintofmind/3544


ОГЛАВЛЕНИЕ 125ШЕСТОЕ ЯНВАРЯ

В этом году России надо просто продолжать консолидировать свою 
военную мощь и уничтожать потенциал противника с помощью «длин-
ной руки» - широкого ассортимента ракет и корректируемых авиабомб. 
Действия же на земле следует ограничить постоянным давлением на 
противника и тактическими операциями. 

На фронте нужно постараться отодвинуть противника от Донецка 
и уменьшить его возможности по артиллерийскому террору города. 
Возможно, следует подумать о буферной зоне в Харьковской области 
для защиты Белгорода. И оценить возможные ходы на херсонском на-
правлении. 

Генеральное наступление необходимо, но проводить его нужно 
только в тот момент, когда будет готова наша сторона и не готов про-
тивник. Иначе это будет бессмысленная трата сил и ресурсов. А нам 
ещё с Европой разбираться и вести холодную войну многие годы.

Александр Ходаковский
На днях наконец-то увидел свой Восток в сборе. Больше года под-

разделение было разбросано по значительно превосходчщему “нор-
мы положенности” участку фронта, и таяло довольно быстрыми тем-
пами. “Оттуда” выбирались в госпиталь или на кладбище, и только ко-
личество фотографий ушедших навсегда бойцов на памятном стенде 
своим ростом свидетельствовало о том, что где-то  ведётся трудная 
работа, несовместимая с жизнью. Но обстоятельства наконец-то по-
зволили вывести людей на отдых и восполнение, и мне открылась до-
вольно удручающая картина: ещё немного такого режима - и от под-
разделения не осталось бы ничего и никого боеспособного. Потом до-
велось пообщаться с большой группой из другого батальона, тоже вы-
веденного для определения дальнейшей судьбы - выглядят не лучше.  
Но пока они сидели где-то в полях и их олицетворяли только строев-
ки - ими можно было смело распоряжаться, планируя очередные лич-
ные подвиги. А почему подвиги не получались и только фотографий 
на стендах становилось всё больше, - так это потому, что для полноты 
картины нужно обращаться не только к цифрам.

Сладков +
ТУТ У НАС БЫЛ ВЕСЬМА СЕРЬЕЗНЫЙ РАЗГОВОР НА ДОВОЛЬНО ВЫ-

СОКОМ УРОВНЕ. КРУГЛЫЙ СТОЛ НА ВЫСТАВКЕ «РОССИЯ»
Пикировались изящно, по форме, но по сути довольно остро, я сам 

такого не ожидал. Сейчас раскрою некоторые моменты, без имен ав-
торов позиций (их разрешения на это не имею). Но моё личное мне-
ние абсолютно открыто. 

Итак. Начали со статуса ветерана боевых действий для журнали-
стов, работающих в зоне СВО. Некоторые участники дискуссии гово-
рили о статусе «ветерана военной журналистики». Я сказал, что себя 
военным корреспондентом не считал и не считаю, и статус ветерана 
военной журналистики никогда не приму. Для меня это мутная и сом-
нительная история. Статус ветерана боевых действий — другое дело, 
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это государственная оценка. Дадут — приму. Не предоставят — ну и 
ладно.    

Вторая важная тема: критика нашего Министерства обороны. Один 
из участников говорил: нужна цензура, критиковать военных нельзя, 
потому что идет война. Я сказал, что критиковал и буду критиковать. 
Если б мы не критиковали, до сих пор бы многие думали, что «наши 
склады полны беспилотников, но это командиры-дураки никак не пой-
дут и не получат их у тыловиков». Но мы-то критиковать наше родное 
МО стали меньше не из-за того, что нам крылья обломали. Наше во-
енное ведомство за два года СВО поменялось разительным  образом, 
и поводов для критики почти не осталось. У нас армия-то уже другая. 
И я считаю, что наш вклад, репортеров, в это есть. 

Да, и ещё одна важная вещь: мы давно уже имеем возможность пе-
редавать замечания напрямую Сергею Шойгу и НГШ, это решение са-
мого военного руководства — это тоже сыграло роль.   

Говорили о том, что репортеры — это солдаты информационной 
войны, и они должны активно в ней участвовать. Лично я сказал, что к 
информационной войне никакого отношения не имею, и никакой я не 
ее солдат. Я — журналист, это другая профессия. Инфоборцы и пропа-
гандисты — нужные, важные, интересные профессии, но я — репор-
тер, моя задача искать правду и рассказывать о ней людям. 

Был вопрос о фейках, о противостоянии фейкам. Очень важная тема. 
Но тут возник вопрос: есть вражеские фейки, их надо разоблачать. А 
что делать с фейками отечественными? Я сказал, что ни к тем, ни к 
другим не имел и не имею отношения. 

Ребят, разговор был резким, но откровенным и нужным. Решили 
собираться еще.

Старше Эдды
Воочию наблюдая  за тем, как в геометрической прогрессии растёт 

количество и качество применения дронов могу сделать вывод, что к 
лету текущего года, мы наконец-то увидим атакующие рои, что стая-
ми висят над полем боя и ждут жертву. Хочется одного, чтобы в дан-
ной гонке вооружений и тактики применения, мы не были в роли до-
гоняющих, а стали законодателями моды.

Рой ТВ - Максим Калашников
Ребята с фронта пишут (скрываю его участок) : ВСУ восполняют не-

хватку снарядов огромным числом Ф ПВ-дронов. У моих друзей за две 
недели выбито два тяжелых орудия. Что раньше терялось за полгода. 
Защищаться от дронов-камикадзе нечем: у артдивизиона - единствен-
ное дронобойное ружье. И то - добровольцы подогнали. 

Враг не только не отходит, он даже продвигаться пробует. А что у 
нас? Бюрократический маразм парализует все. На гражданке, напом-
ню, врачи и учителя должны не свое дело делать, а заполнять гору 
бумаг. А на фронте нужно 5-6 раз в день отправлять наверх отчеты о 
расходе боеприпасов и личного состава. Причем дважды - ночью, в 2 
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часа и пять утра. Когда спать и как бороться с дронами? А это верха не 
волнует. 

Словом, злы на фронте шибко. Если бы не помощь волонтеров и 
спонсоров, вообще беда была...

Байки из Спасской Башни
«А если это будут не беспилотники, а вот такие же ракеты, типа штор-

ма или Томагавка? Только их уже не собьют! Соответственно, они бу-
дут долетать на каком-то этапе и до Москвы. Ну на Москву они вряд 
ли сразу обрушатся. Расширят зону: Белгород, Ростов, юг России в це-
лом, Краснодар. Вот эту зону расширят. Я думаю, что даже это просто 
произойдёт автоматически, не в связи с чем-то, а по их плану произой-
дёт. В начале одну ракетку пустят на Краснодар - «ага обошлось». Мы 
умылись, опять поорали просто, спустили пар на ток-шоу американ-
ские агенты. Ага, значит, можно три ракетки, а потом пять, а потом 10. 
И это их стратегия. Так что ловите беспилотники и ракеты по всей Рос-
сии в 2024 году. Я говорю про организаторов этого процесса из пятой 
колонны в Москве в России. Источник власти, будем ловить беспилот-
ники по всей России, или вернём себе защиту в виде ядерного сдер-
живания, как было до 1994 года? Также необходимо присоединить-
ся к Народному иску и отозвать через суд «суверенитет» Украины (на-
родное решение 1991 года)».

Евгений Ф едоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Поддубный |Z|О|V| edition
Наши военные уже выяснили, что для атак на Белгород и всю об-

ласть противник использует реактивные системы залпового огня чеш-
ского производства. RM-70 “Вампир”. Это модернизированный вари-
ант БМ-21 «Град», советская реактивная система производится в Че-
хословакии с 1972 года, когда деревья были высокими, а большая часть 
Восточной Европы пыталась делать вид, что не поддерживала Гитле-
ра в ходе 2 мировой. Ну да вернемся в наше время. 

Чехия передала киевскому режиму оружие, которым убивают на-
ших мирных людей, наших детей. 

Вот стало понятно, откуда и снаряды. Неожиданно (нет) - это Слова-
кия. Судя по маркировке снаряды свежие. Повышенной дальности. Эти 
снаряды производит компания, которая входит в группу MSM. Произ-
ведены и переданы эти снаряды Чехии или напрямую киевскому ре-
жиму при премьере Хегере или премьере Одоре. 

Немного истории. В годы Великой Отечественной войны завод ра-
ботал в интересах нацистской Германии. Освободили территорию ору-
жейного предприятия бойцы и командиры Красной Армии 2 мая 1945 
года. Этот завод, где в 2023 году произвели 122-мм снаряды, которы-
ми убили наших детей в Белгороде носил имя Маршала Советского 
Союза Ворошилова в пору, когда Чехословакия была социалистиче-
ским государством и входила в Организацию варшавского договора. 

В 2004 году Словакия вошла в НАТО. 
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Я это все к чему. Геополитическими процессами, которые породили 
бурю после развала СССР отлично воспользовались дети и внуки на-
цистов, которые были нами раздавлены. Неонацизм - это попытка ре-
ванша потомков проигравших. Вот и с этим мы так же воюем. И побе-
дим.

Юрий Баранчик
Украина стала полигоном для испытания ракетного оружия КНДР?
На днях в США возбудились по поводу применения на Украине севе-

рокорейских ракет [предположительно моделей KN-23 и KN-24]. Внеш-
не они похожи на квазибаллистические ракеты для российских ОТРК 
«Искандер».

По заявлению координатора Совета национальной безопасности 
США Джона Кирби, ВС РФ  использовали эти ракеты во время масси-
рованных комбинированных ударов 30 декабря и 2 января (как мож-
но понять, по объектам в Запорожье и Харькове). Кирби заявил, что 
дальность действия ракет - около 550 миль (до 900 км) и что их пере-
дача нарушает многочисленные резолюции СБ ООН.

Ну и хорошо, что применили. России даже нет смысла ни в чём оправ-
дываться. А американцы взорвали «Северные потоки» и ещё много 
чего сделали. Вот и истребители F-16 разрешили своим союзникам 
передать Киеву. А к ним, например, есть крылатые ракеты AGM-158 
JASSM и AGM-158B JASSM-ER. У первой дальность полёта – до 370 км, 
а у второй – до 980 км.

Приятно, что Северная Корея последовательно поддерживает нашу 
страну в ходе СВО. Ранее, по данным из открытых источников, ВС РФ  
получили от КНДР артиллерийские снаряды разных калибров.

Американцам очень не нравится, если кто-то в мире ведёт себя так-
же, как и они. Вашингтон же сколотил так называемую Контактную 
группу по обороне Украины из министров обороны 50 стран. И каж-
дый месяц глава Пентагона её собирает.

На этом фоне помощь Пхеньяна Москве выглядит вполне естествен-
но и гармонично.

Ранее помощник главы Минобороны США по стратегии, планиро-
ванию и потенциалу Мара Карлин в ходе выступления в Институте Ро-
нальда Рейгана назвала Украину «лабораторией для изучения воен-
ных инноваций».

А бывший министр обороны Украины Алексей Резников в интер-
вью британской Financial Times заявил, что Украина является идеаль-
ным «испытательным полигоном» для западного оружия:

«Война на Украине - это первый случай, когда оружие НАТО исполь-
зуется в больших масштабах против российской армии. И это дает за-
падным военным бесценную информацию о характеристиках их воо-
ружения».

Лаборатория и полигон в лице Украины есть. Почему бы североко-
рейским товарищам там тоже не испытать своё ракетное оружие, но 
только на ВСУ и на западных военных советниках?

https://t.me/barantchik/14325
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Национальный Z Курс
Россия выразила обеспокоенность в связи с поставкой вооружен-

ным силам Украины индийских снарядов. Служба безопасности Ин-
дии расследует информацию о возможном попадании снарядов че-
рез Словению или Польшу, сообщает индийская газета The Economic 
Times (ET). 

Как передает ET, российские и украинские источники сообщают, что 
в третьем квартале 2023 года 155-миллиметровые индийские снаря-
ды поступили в распоряжение ВСУ. По версии службы безопасности, 
третья страна, которая является членом НАТО, могла получить доступ 
к снарядам для отправки Украине через торговцев оружием или дру-
гое государство.

Сладков +
НАРОДНЫЕ ИЗБРАННИКИ УКРАИНЫ СЧИТАЮТ САМОЙ УЖАСНОЙ 

НОВОСТЬЮ ПОСТАВКИ РОССИИ КОРЕЙСКИХ РАКЕТ
Подождите, на Украине утверждают, что оружие нам еще поставля-

ет Иран. Осталась подключиться к помощи нам еще 55 стран, и счет бу-
дет 57:57, до паритета с Украиной нам еще далеко. Единственная раз-
ница будет в том, что мы ничего не берем в долг. А вот Украине при-
дется всё отдавать, если мы сейчас замиримся, или Россия проиграет. 
Киев должен будет отдать всем своим спонсорам миллиарды. Точнее 
не Киев, а украинский народ.  

Мы же, россияне, если возьмем всю Украину под протекторат, ни-
кому ничего отдавать не будем. Получит Запад и Япония от дохлого 
осла уши. Им еще останется на бОльшую сумму закупить новую тех-
нику у ВПК США, и вообще всё будет ништяк.  

Украине выгоднее уйти в Россию, чем остаться с ограбленной Запа-
дом территорией. Мы восстановим, Запад продолжит грабить.

Олег Царёв
Вчера я писал о тактике «самосдерживания» Белого Дома и самого 

Байдена в части предоставления оружия Украине. 
Вчера же на новом брифинге выступил пресс-секретарь Пентагона, 

который повторил слова Кирби о том, что деньги на вооружение для 
Киева закончились. Однако упомянул одну важную деталь. А именно 
— наличие средств в размере $4,2 млрд. через PDA. 

Напомню, что PDA это особый механизм, который позволяет прези-
денту США передавать вооружение, находящееся на базах и складах 
ВС США, без консультаций с Конгрессом в рамках установленных Кон-
грессом максимальных потолков для объемов таких поставок. Если на 
начало октября лимиты PDA были на уровне $5,2 — 5,4 млрд, то сей-
час осталось $4,2 млрд.

Официальная причина неиспользования этих средств — якобы су-
ществующее условие предоставления помощи Украине в рамках PDA 
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лишь в случае соответствующего пополнения запасов на складах Пен-
тагона. И причина эта надумана, потому что американское законода-
тельство о PDA не содержит ничего подобного. В Законе об иностран-
ной помощи прописано, что PDA — ценный инструмент внешней по-
литики США в кризисных ситуациях. Механизм как раз и предназна-
чен для помощи в случае непредвиденных чрезвычайных ситуаций 
в третьих странах, которым США хотят помочь. Более того, в законе о 
PDA прописано, что помощь может начать поступать сразу же после 
ее одобрения в течение нескольких дней – или даже часов. Без всяких 
пополнений складов. 

Причем с учетом прошлого опыта, когда объемы помощи Украине 
были перерасчитаны и выявилось, что объемы фактических поставок 
оказались отличны от посчитанного на бумаге на $6,2 млрд., не исклю-
чу, что в рамках PDA осталось несколько больше, чем $4,2 млрд. 

И в том факте, что на самом деле по программе PDA Байден может 
поставить оружие Киеву в любой момент, нет ничего радостного. По-
вторю еще раз то, что не раз уже говорил: Байден не поставляет ору-
жие не потому что не может, потому что не хочет. Все эти ролевые игры 
между республиканцами и демократами за поставки оружия Украине 
— борьба за симпатии американцев на будущих выборах. Решения о 
поставках вооружения в рамках PDA не будет, потому что концепту-
альное решение по Украине уже принято. И теперь Украину склоня-
ют к готовности это решение принять. Решение состоит в том, что кон-
фликт надо завершать.

Украинская власть все время обманывает население Украины. Го-
ворят, что вся мощь НАТО на стороне Украины. Говорят, что надо лишь 
выполнить ряд условий: например, пойти в наступление, и Украину 
засыпят оружием. Надо лишь подождать пока закончится спор меж-
ду республиканцами и демократами в конгрессе, и Украине выделят 
много денег. Это все ложь. И первое, и второе. При чем Зеленский и 
его окружение всё знают, но продолжают обманывать украинцев. Не 
будет ни денег, ни оружия.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Россия продолжает увеличивать долю на энергорынке Турции. Так, 

по итогам 2023 года российский газ доминирует в стране, растут объё-
мы поставок российской нефти. Анкара получила от Москвы и отсроч-
ку в оплате за голубое топливо. При этом более низкая цена на рос-
сийские нефть и топливо позволяет Турции существенно экономить. 
Кроме того, важную роль в партнерстве двух стран играет АЭС «Ак-
кую» - первая атомная станция в Турции, строительством которой за-
нимается РФ .  

И на этом фоне госсекретарь США Энтони Блинкен вечером в пятни-
цу прибыл в Стамбул, очевидно, уговаривать Турцию разорвать в той 
или иной степени отношения с Россией. 

Выгода сотрудничества с Россией очевидна всем, кроме безволь-
ных американских марионеток вроде Германии. Страны, сотруднича-
ющие с Россией - это суверенные, самостоятельные государства. Рос-
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сия - это лучшие цены на энергоресурсы и неукоснительное исполне-
ние контрактов. Это огромная выгода и залог процветания промыш-
ленности. Вместо всего этого Блинкен может предложить только LGBT, 
BLM и пропахший демократией подгузник Байдена. 

В свете вышесказанного будет интересно посмотреть на итоги ви-
зита Блинкена в Турцию.

ZERGULIO
МИД Израиля дал указание посольствам оказывать давление на ди-

пломатов и политиков в принимающих странах, чтобы они выступили 
с заявлениями против инициированного ЮАР процесса в Междуна-
родном суде ООН по обвинению в геноциде в секторе Газа. Израиль 
хочет, чтобы суд отклонил запрос о судебном запрете, воздержался от 
признания действий Тель-Авива в секторе Газа геноцидом и признал, 
что израильские военные действуют в регионе в соответствии с меж-
дународным правом.

Что-то новенькое международном законотворчестве - «Геноцид в 
соответствии с международным правом». Заодно наглядно увидим 
по этим выступлениям против ЮАР, каким именно политикам Изра-
иль засылает бабло.

Пинта разума
Соединённые Штаты сейчас находятся на международной арене в 

самом сложном положении с 1970-х годов. Тогда после поражения в 
войне во Вьетнаме они сумели договориться с СССР на «разрядку» и 
получили необходимую «заморозку» холодной войны. Паузу для пе-
регруппировки, которую с блеском использовал Генри Киссинджер. 

А сейчас с кем способна договориться администрация Байдена? Что 
она может предложить основным игрокам в мировой политике? Для 
того, чтобы получить передышку, необходимо как минимум достичь 
соглашения с Россией и/или Китаем. Но пока США не в состоянии пой-
ти на компромисс с Москвой и Пекином, особенно в год президент-
ских выборов. 

Спору нет, если бы Байден согласился на сдачу Украины и Тайваня, 
Америка получила бы передышку. Но это означало бы колоссальное 
падение престижа США и новые вызовы Вашингтону от других акто-
ров, на которые неизбежно пришлось бы отвечать. Сейчас понятно, 
что уступки по украинскому и тайваньскому вопросу Америке надо 
было делать раньше. 

Однако же Байдену и его команде от этого не легче. Судя по всему, 
пока демократы решили пустить ситуацию на самотёк. Как минимум 
до выборов. Потому что у них есть надежда: а вдруг русские пойдут на 
«заморозку»? А если что-то случится в Китае и ему будет не до Тайва-
ня? Условно это можно назвать надеждой на прилёт белого лебедя. 

Вот только ситуация в мировой политике продолжает для США ухуд-
шаться. Помимо Украины и Тайваня началась война в ближневосточ-
ном регионе. Идёт становление политического Востока - группы стран, 
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которые подтачивают гегемонию коллективного Запада в глобальной 
экономике. И рано или поздно совокупность этих и других факторов 
приведут США за стол переговоров. 

Другое дело, что в этом случае Соединённым Штатам придётся снять 
корону единственной сверхдержавы и поступиться частью влияния в 
мировой политике. В результате чего уже в самих США могут начать-
ся сложные внутриполитические процессы в ходе которых будет зада-
ваться главный вопрос: «А кто всё потерял?».

АДЕКВАТ Z
Три недели прошло, как американцы заявили о создании коалиции 

несокрушимой несокрушимости в Красном море. Никакими заслужи-
вающими внимания действиями за это время коалиция не отмети-
лась, западный трафик через Суэц практически весь переориентиро-
ван вокруг Африки, хуситы продолжают корчить мерзкие рожи и кру-
тить фиги, почти нескрываемо провоцируя американцев показать, на 
что они способны, кроме надувания щек. Американцам пока на удив-
ление хватает ума удерживаться.

Израиль продолжает убивать в Газе не только мирное население 
тысячами, но и репутацию военной державы, способной безоговороч-
но доминировать над соседями, а заодно свою экономику. Счет сво-
им общим людским потерям давно идет на тысячи, пораженной бро-
нетехнике на сотни, военным расходам и последствиям для экономи-
ки от мобилизации и военных действий - на десятки миллиардов дол-
ларов, перспективы военной перемоги не ближе, чем были в начале, 
а сложносоставной стратегический тупик как раз приближается с ка-
ждой неделей. Это еще оставляя пока за скобками все, что по-преж-
нему может актуализироваться с ливанского направления абсолютно 
в любой момент.

Американские базы в Ираке и Сирии продолжают практически еже-
дневно получать реактивные и не только подарки от местных прои-
ранских формирований, тщательно секретя результаты прилетов. Сам 
Иран, официально демонстрируя немалую, чуть ли не подчеркнутую, 
сдержанность даже после недавнего теракта у могилы генерала Су-
леймани, полностью сохраняет возможность в самых широких преде-
лах варьировать активность всех своих прокси.

По всем этим причинам, и еще ряду других, которые уже лень пере-
числять,  Ближний Восток продолжает балансировать на самой грани 
сваливания в любой момент в очень масштабную и очень трудно об-
ратимую эскалацию. Объективно такая эскалация повлекла бы, в пер-
вую очередь через эффекты для торговых путей и рынков, самые тя-
желые последствия и для Запада в целом, и для американской адми-
нистрации в частности. В этом смысле в их интересах было бы ее не-
допущение почти любой ценой - и до сих пор американцы выдержи-
вали эту линию довольно последовательно.  

Смогут ли выдерживать ее и дальше, в том числе по их внутриполи-
тическим обстоятельствам, большая загадка. Особенно учитывая, что 
репутационные да и не только последствия неспособности бывшего 
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гегемона обеспечить безопасность судоходства в Красном море ра-
стут буквально изо дня в день.

Но в любом случае все, что в регионе уже заварилось (как и все, что 
может завариться дополнительно), естественным путем само не рас-
сосется: слишком велик и тяжел навес слишком острых противоре-
чий. Или безоговорочная военно-политическая победа одной из сто-
рон текущего и/или потенциальных конфликтов, или всеобъемлющее 
урегулирование, способное быть прочным только в случае, если оно 
выйдет далеко за пределы регионального. Условий для того и друго-
го нет сегодня и не будет завтра - и в первую очередь именно поэтому 
и видится, что раньше или позже ближневосточный котел с большой 
вероятностью рванет, чтобы прогореть дотла.

Пинта разума
Отработка методов паралича морской торговли - тревожный звонок 

для коллективного Запада. Интересно посмотреть, что он сможет про-
тивопоставить йеменским хуситам, за спиной которых стоит не толь-
ко Иран.

ЖИВОВ Z
Теперь можно с уверенностью утверждать, что «Бриф» работает на 

Украину, формируя «ударный» контент для ЦИПсО. На ту сторону из 
своих уютных московских студий работает и сетка информационных 
падальщиков, который прикрываются Z-патриотизмом, но в массе сво-
ей отрабатывают деструктивную повестку внутри России.

РИА КАТЮША
Алексей, «Бриеф» – это не ЦИПСО, давай не будем обижать укра-

инские спецслужбы связями с Екатериной Винокуровой. Тем более, 
что она постоянно хвастается своими связями с Администрацией пре-
зидента России, которая, судя по ее рассказам, в «Бриеф» ходит пла-
каться как к психологу. А мы ее в ЦИПСО - тут уже статьей о Госизмене 
грозит, а это уже дело контрразведки, а не нас.

Они и правда не работают на Украину, в том смысле, что прошли 
обучение и получают за это деньги. Там все наезды на тебя, да и лю-
бого из нас на абсолютно альтруистском, идейном начале.

Тут важно понять, что 22.02.2022 не просто Россия вступила в вой-
ну – полностью и до основания рухнул их мир, который там строили 
с 90-х. Вообще все, ибо кроме Запада-учителя, Запада-указателя цен-
ностей, трендов, да вообще всего, как надо жить там ничего не знали. 
А мы этому Западу объявили войну.

Да еще за кого? Даже не из-за «замкадышей», которых «приличные 
люди» и за людей особо не считали, а из-за ЛДНР каких-то. Из-за куч-
ки русских ватников, которых официально передали Украине, дабы 
закрепить отсутствие у России хоть каких-то амбиций, поражение в 
Холодной войне и статус колониальной элиты как «единственных лю-
дей в России».
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То самое «одни погибают, у вторых голодают дети, а третьи пьют 
шампанское», как точно отметила Собчак, которую отчаянно защища-
ла Винокурова вместе со своим Бриефом. Не право бегать голыми там 
защищали, а право пить шампанское на трупах и учить жизни голод-
ных детей.

Все это рухнуло в один момент и все надежды на договорняк, пора-
жение России, которое бы вернуло «все как было» рушились два года 
день за днем, а теперь и вовсе становятся призрачными. 

Надежды нет, есть злость и обида, а также желание найти винова-
тых и отомстить. Армию в виноватые нельзя – посадят. Значит, вино-
ваты будут военкоры, волонтеры и прочие, кто не дал России ни про-
играть, ни впасть в уныние, когда было совсем тяжко, ни уйти в смуту.

Вот и все причины наездов, которые будут продолжаться и будут 
все злей. И точно они не отстанут. Именно потому что он наш. Потому 
что это итог вашей и нашей работы, парни. Признание ее, если хотите.

Руслан Ляпин

Логика Маркова
Русская православная церковь сражается за своё место в мире. Сей-

час отстранён от служения Уминский. Основание - он публично в эфи-
ре призвал православных не ходить в православные церкви, в кото-
рых читают молитвы за победу в СВО. Это фактически призыв к раско-
лу. Этот Уминский при этом не осудил молитвы за победу ВСУ на Укра-
ине, которые составлены в жесточайших выражениях и являются по 
сути разжиганием братоубийственной бойни. Но он осудил молитву 
в РПЦ за победу, которая наоборот, в отличие от Украины, составлена 
в максимально мягких выражениях и по сути призывает к окончанию 
войны.

То есть Уминский этот за зверские призывы у войне. И против мяг-
ких призывов к прекращению войны.

Надо ещё и учесть, что всем ясно, что цель нынешней украинской 
власти - уничтожение православия.

Поэтому Уминский фактически ещё и за тех, кто уничтожает право-
славие.

Надо добавить, что Уминский очень популярен среди тех, кто ушёл 
сначала в оппозицию Путину, а потом и в оппозицию России.

Объясняет Readovka
Конец новиопской лжецеркви
Отстранение протоиерея Алексия Уминского означает, что терпе-

ние патриарха в отношении заукраинцев в рясе подошло к концу.
Популярный в либерально-православных кругах протоиерей Умин-

ский отстранён от настоятельства в храме Живоначальной Троицы в 
Хохлах, запрещён в священнослужении и предан церковному суду. Это 
решение последовало после того, как протоиерей в интервью иноа-
генту Алексею Венедиктову публично призвал не ходить в те храмы, в 
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которых читается молитва о победе Святой Руси над пытающимися её 
разделить врагами.

В отличие от молитв конфессий, обслуживающих режим Зеленско-
го и прямо призывающих к мольбе о разгроме «агрессоров» и побе-
де ВСУ, молитва РПЦ составлена в нарочито осторожных выражениях 
— прекращение междоусобной брани, вразумление, помощь Божия 
гражданским, спасение жизни и здоровья православных воинов, их 
убережение от плена. Под победой в ней по большому счёту подраз-
умевается восстановление мира.

Её может прочесть любой русский православный человек, если он 
не русофоб, не одержим ненавистью к Святой Руси или украинским 
сепаратизмом как религиозной идеей. Очевидно, если Уминского эта 
молитва покоробила, то Святую Русь и людей её он не любит, украин-
ский сепаратизм поддерживает, а мира разделённому народу не же-
лает, надеясь на Украину.

С церковной точки зрения, его поведение — открытое неповинове-
ние священноначалию. Призыв не ходить в большинство храмов Рус-
ской православной церкви — раскольническая деятельность. Не мо-
жет не радовать, что в данном случае, в отличие от множества других 
— того же долго тянувшегося дела бывшего протодиакона Андрея Ку-
раева, не случилось ни ложной терпимости, ни волокиты. Реакция свя-
щенноначалия была мгновенной и подчёркнуто демонстративной.

Новым настоятелем Святой Троицы в Хохлах был назначен протои-
ерей Андрей Ткачёв. Яркий проповедник, последовательный защит-
ник русского единства, обличитель украинских расколов, вынужден-
ный покинуть Киев под угрозой физической расправы. Отец Андрей 
— полная противоположность Уминскому, и его назначение — сим-
вол того, что никакие заукраинство и враждебная деятельность под 
маской лицемерного пацифизма в РПЦ отныне терпимы не будут.

Весьма показательна реакция на отстранение Уминского у либе-
ральной, новиопской общественности, назначившей его «пастырем 
интеллигенции». «Единственный нормальный священник», «один из 
немногих привлекавших людей к Церкви», «патриарх уничтожает по-
следние живые приходы», «нормальным людям придётся уходить в 
катакомбы».

Разумеется, в РПЦ есть сотни, тысячи священников, которые искрен-
ним словом и живым делом привлекают множество людей к Церкви. 
Разумеется, и у отца Андрея Ткачёва огромная паства и аудитория его 
проповедей.

Однако «новиопская иноагенция», считая «людьми» (разумеется, 
«с хорошими лицами») только себя, все эти десятилетия боролась за 
подчинение Русской православной церкви своей идеологии.

По сути, внутри РПЦ существовала своего рода новиопская «Живая 
Церковь», которая, соответственно, наследовала традиции обновлен-
ческой «Живой Церкви», помогавшей большевикам в уничтожении 
русского православия сто лет назад. Адепты последней считали толь-
ко себя настоящими христианами и только популярных в своей среде 
священников — настоящими священниками, а всех остальных — нево-
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церковленным «быдлом» и «погромщиками-черносотенцами». Идео-
логией их среды были либеральное западничество, заукраинство, ан-
тиимперство и русофобия, лишь слегка припорошённые некоей «об-
щехристианской» риторикой, чуждой истинному православию.

Долгие десятилетия священноначалие и церковные структуры были 
под массивным давлением «новиопствующих живоцерковников», на 
политику РПЦ и её информационную среду влиявших непропорцио-
нально собственной численности и реальному духовному облику.

И вот патриарх решительно принял меры против этой «новиопской 
тусовки», показавшей себя как врагов и Святой Руси, и Церкви. По сути, 
их попросили на выход — Рождественский подарок всем добрым рус-
ским православным христианам.

Холмогоров
Ceterum censeo
Отца Андрея Ткачева назначили вместо прот. Уминского.
Назначат ли Александра Дугина вместо акад. Гусейнова? 
Абсолютно аналогичный по четкости и точности жест.

Логика Маркова
Зеленский попытался отменить настоящее православное Рождество 

7 января и заменить его на 25 декабря. Это реализация плана Джеф-
фри Пайета, посла США на Украине и потом в Греции по расколу пра-
вославного мира. 

Но более 90% украинских православных верующих христиан по 
прежнему празднуют Рождество 7 января, вместе с нами.

Однако Зеленский и Пайет, эти враги православия, хитры, коварны 
и бехжалостны. Они надеются, что власть останется у них и тогда они 
за несколько лет с помощью террора смогут заставить силой отказать-
ся праздновать Рождество 7 января.

Поэтому СВО необходимо и для спасения православного христиан-
ства на Украине, и для избавления жителей Украины от террора.

ЖИВОВ Z
Родился Спаситель Мiра! Светлого Рождества Христова, братья и се-

стры. Пусть Господь бережет Вас на путях Ваших, приносит мир и лю-
бовь в Ваши семьи, радует Вас великим чудом детской любви к роди-
телям. Пусть Господь будет незримым спутником нашего воинства и 
всех, кто это воинство поддерживает. 

Слава Христу! Смерть Антихристу! 
С Рождеством, Православные!!!

АДЕКВАТ Z
С Рождеством Христовым. Никакой тьме нашего света не объять.

https://t.me/holmogortalks/32043
https://t.me/logikamarkova/9754
https://t.me/zhivoff/12402
https://t.me/politadequate/8294
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Константин Малофеев
Сегодня ровно 10 лет с Рождества 2014 года, когда мы, Ф онд Святи-

теля Василия Великого, привезли в Россию со Святой Горы Афон Дары 
волхвов. Те самые святыни, которые в Рождественскую ночь восточ-
ные Цари-мудрецы поднесли Богомладенцу Христу.

Тогда, впервые в русской истории, за несколько недель 2,5 милли-
она верующих приложились к святыне. В Москве и Санкт-Петербурге, 
в Волгограде и Минске, в уже охваченном евромайданным безуми-
ем Киеве и в пробуждающихся Севастополе и Симферополе, где сра-
зу после принесения святыни началась Русская весна. Тогда крымчане 
и севастопольцы единодушно молились о том, чтобы их земли снова 
стали русскими. И Господь услышал их молитвы, которые сегодня, де-
сятилетие спустя, ещё более важны для Русского мира.

Сейчас пробуждаются не только Крым, Севастополь и Донбасс. Про-
буждается вся Русская земля, полтысячелетия назад Промыслом Бо-
жиим ставшая Катехоном, Третьим Римом. И сейчас, в условиях то-
тального наступления на нашу веру, сохраняющая верность Родивше-
муся в эту ночь Христу. А значит, удерживающая от гибели всё челове-
чество.

Со Светлым Праздником, православные! В первую же очередь, хочу 
поздравить тех, кто сейчас празднует Рождество Христово на передо-
вой. Дай Бог, чтобы следующую Рождественскую ночь вы отпраздно-
вали дома, вернувшись к своим родным и близким с Русской Побе-
дой. Победой Третьего Рима.

С нами Бог!

Евгения Просветова
Скоро мы с вами встретим Рождество – светлый, тёплый, тихий 

праздник. И, как только он закончится, страна окунётся в обычную 
жизнь. Выход из новогодних каникул – это стресс для нации. Взрос-
лый человек не может себе позволить полного расслабона, он отве-
чает за семью и за адекватного себя в ней. В итоге не каждый держит 
железное давление реализма во всей полноте его ежедневной анти-
гуманности. Поскольку не всех нас целенаправленно учили уворачи-
ваться от негатива, то стоит поделиться наработками. В конце концов, 
я в силу компетенций вынуждена торчать в повестке без перерывов.

Значит, держим в голове, что против народа в и всех представителей 
населения страны – хоть стариков, хоть детей - ведется информацион-
ная война. Безуспешно в целом, но точечно цели вполне поражаются. 
Учитывая, что любые прилёты по нашим территориям формируют не-
избежное эмоциональное восприятие таких новостей. Чтобы воспри-
нимать такое без сердца, нужно быть сволочью. А вот чтобы каждый 
раз не надсаживать душу, нужно включать рацио. 

Первое. Мы победим. Это аксиома. Второе. Всех, увы, не оплачешь, 
не спасёшь и не сохранишь. Если в силу личных обстоятельств негатив 
захлестывает – ходите. Оделись тепло – и на улицу. Холодище такой, 
что не походишь? Отжимания, планка, стояние в приседе у стены, си-

https://t.me/kvmalofeev/2403?single
https://t.me/prosvetj/616
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ловые, танцевальные, любые упражнения, чтобы вспотеть. И не раз. 
Несколько подходов – обязательно. До дрожи в коленках. И в душ. Ф и-
зика выгоняет лирику, мы так устроены.

Третье. Проговаривайте в голове «пренебречь, вальсируем». Если 
на вас лучше влияет экспрессия – «похуй, пляшем». Каждый из нас мо-
жет повлиять на ситуацию лишь слегка. Помощью нашим там и обе-
спечением спокойного ритма жизни здесь. Кого из наших, кто побы-
вал или на постоянке в зоне СВО, ни спросишь – все говорят, что глав-
ное – чтобы дома был мир. Дом для них – все мы. Дома должно быть 
спокойно. Это норма, от неё и пляшем (либо вальсируем). 

Мы тысячу с гаком лет имеем здоровую голову только по одной 
причине – ни о кровище, ни о беде нам не дают надолго забывать. За-
мечательные соседи по планете – то одни, то другие - кушать не мо-
гут, до чего печалятся, когда в наших палестинах сытое затишье. В ито-
ге русское общество готово к тому, что завтра из уюта придется либо 
в окоп, либо в тюрьму, либо в полон, либо на паперть. Социум этого, 
ясно, не хочет, но внутренне готов к чему угодно. Так живём, такова 
ментальность, сложившаяся вовсе не вчера.

И четвертое. Если вы в момент, когда началась СВО, плюнули на всё 
и сказали себе «я со страной при любом раскладе» - вы в большин-
стве. Это огромная русская общность, выбравшая интересы державы 
и поставившая их выше своих. Принявшая расклад, что страна боль-
ше и значимей, чем родная и прекрасная собственная личность. Неи-
деальная, конечно, страна. Сложная, иногда прям люто несправедли-
вая, иногда – терпимо, иногда вообще будто ничо так страна. Огром-
ная, неповоротливая, дурная, полная как мерзавцев, так и каких-то со-
вершенно удивительных людей, которых иной раз кажется, что страна 
и не заслужила. 

Офигительная в своей неидеальности страна. Невероятных красот, 
ума, дури и масштабов. Которых никогда никому не отдаст. Вот ей-бо-
гу, только в нынешний период стало действительно ясно – пока хоть 
один из нас жив, никому из внешних желающих ни одна наша пядь 
просто так не отойдет. Не слова это оказались, а констатация. 

Так что чего мы, дурнее предков? Да нет же. И ради господа нашего 
бога, который вот-вот родится, не принимайте вы к сердцу морок тех, 
кто говорит, что надо сдаться и покаяться. Не бороться – это не толь-
ко полная хрень, но ещё и клинический идиотизм. Мы – вид, который 
борется всегда. С собой, с близкими, с мироустройством, с планетой, 
с космосом. 

Работаем. Живём. Если можем – смеёмся, если плачется – ну, пла-
чем, чего ж. Но сдаваться и каяться? Да вот уж хрен. 

С Рождеством, православные! А всех, кто не – просто с новогодни-
ми каникулами. Щаз опять начнётся карусель, так будем же здоровы, 
живы и да не устанем же вальсировать. Или плясать.

AGDchan
С поклонением волхвов связано таинство Империи. Об этом под-

https://t.me/Agdchan/13621
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робно в моей книге «Бытие и Империя» и у Генона в работе «Царь 
мира».

Константин Малофеев
Уже половину тысячелетия Россия – Третий Рим. То есть та самая 

Империя, в которой Родился Спаситель. Это великая ответственность. 
Мы обязаны хранить Свет Христов, просвещающий весь мир. Тем са-
мым удерживая мироздание от торжества сатанинского зла, навязы-
ваемого отступившим от Христа Западом. И Русская Церковь своими 
молитвами и сражающаяся с Западом Русская Армия своим ратным 
трудом сегодня спасают весь мир.

Логика Маркова
Книгу о Зеленском опубликовал Саймон Шустер, корреспондент 

журнала Тайм.
1. Эта книга будет позором Шустера навсегда.
2. Эта книга станет прочной финансовой основой бюджета Шустера.  

За эту книгу Шустер наверняка получил огромные деньги. За ложь.
3. Эта книга - бесстыдный личный пиар Зеленского.
4. Главная мысль книги - Зеленский не обычный политик, которых 

все не любят. Попытка показать Зеленского как человека.
5. Шустер бесстыдно повторяет военную пропаганду. Самый яркий 

пример - страдания Зеленского из-за «удара русских по вокзалу в Кра-
маторске». Хотя всем совершенно точно известно, что по жд вокзалу в 
Краматорске удар нанесла ракета ВСУ. Специально или случайно пока 
не ясно. Но что ракета ВСУ это абсолютно доказано.

6. Никаких интересных фактов про войну в книге нет.
7. Много описаний психологии Зеленского и людей вокруг него. Но 

почему мы будем верить Шустеру в этом, если точно видим, что он 
лжёт в другом?

8. Первые месяцы Зеленский жил в бункере ,а семья где то отдель-
но. Но это же и так всем известно.

9. Из нового- что Зеленский любит в ответ посылать эмодзи с под-
нятым пальцем. Это его любимый эмодзи. Ну да. Ну и что ?

10. Признаёт конфликт Зеленского и Залужного. И? Все знают про 
этот конфликт. 

11. Шустер говорит, что он видел как необычный политик бывший 
актёр превращается в военного лидера. Возможно. Но Шустер это не 
показал.

12. Вопрос зависимости Зеленского от спецслужб США и Британии 
и споров между спецслужбами США и Британии, - не существует для 
Шустера.

13. Не интересно.
14.  Но уверен, что снимут и фильм. Такой же фильм пиар. Деньги 

же есть на это.

https://t.me/kvmalofeev/2401
https://t.me/logikamarkova/9746
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Олег Царёв
Саймон Шустер опубликовал книгу о Зеленском. 
Пишут, что эта книга — бесстыдный, откровенный пиар Зеленского, 

не имеющий ничего общего с действительностью. 
Пишут, что это книга будет позором Шустера навсегда.
Боже ж мой! Ой вей! Перестаньте говорить эти глупости. Как дети 

малые. Разве это стыдно — развести шлемазла (лоха) на деньги? Стыд-
но быть тем самым шлемазлом (лохом). 

Все знают, что книга — дерьмо за деньги. Зеленский об этом знает. 
Окружающие знают. Все в мире знают. 

Но что мы получим, если подведем итог? Все кругом с книгой-дерь-
мом, а Шустер — с деньгами.

Национальный Z Курс
Председатель СК РФ  Александр Бастрыкин поручил проверить фак-

ты отключения энергоресурсов в Подмосковье. 
Ранее проверки начались по факту ограничения подачи электроэ-

нергии и ненадлежащего теплоснабжения жителей городского округа 
Чехов. Кроме того, организованы проверки в Солнечногорске, Бала-
шихе, Лобне, Подольске и Химках. 

Сейчас чрезвычайная ситуация наблюдается в Люберцах, Рамен-
ском и Наро-Ф оминском районах. Температура в жилых помещениях 
не соответствует нормам, отмечаются коммунальные аварии, фикси-
руются многочисленные перебои с электричеством. Без отопления и 
горячей воды остались сотни жилых домов, учреждения здравоохра-
нения и образования.

Политджойстик/Politjoystic
Терпел, терпел, но будьте объективны, не становитесь ципсошника-

ми. Политический антипиар - ок, понимаю. Но, смотрите кому принад-
лежат электрические и тепловые сети, на которых случились аварии. 
В 99% - это муниципалы или ТСО. Это не отменяет ответственность мэ-
ров или губернаторов, но и причины недоинвестирования известны. 
Долго о них писать и не тут.

Образ будущего
Очень важное замечание, между прочим. Будьте внимательны, про-

веряя, не забывайте про ГУР и СБУ. Они где-то рядом всегда, где жопа 
наступает.

BRIEF
Целый микрорайон Подольска остался без тепла из-за частной ком-

пании — патронного завода. Именно это предприятие отвечает за ко-
тельную.  Владельцы завода покинули страну, сейчас они в розыске. 
Власти Подмосковья узнали о случившемся из комментариев в соци-
альных сетях. Так как завод скрыл аварии на своей котельной. 

https://t.me/olegtsarov/9864
https://t.me/nationkurs/29760
https://t.me/politjoystic/35908
https://t.me/obrazbuduschego2/16221
https://t.me/rusbrief/188861
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По поручению Воробьева был развернут оперативный штаб — в Кли-
мовске ввели режим ЧС. Губернатор поручил направить на место ава-
рийные бригады. Всего на режимном объекте, куда удалось попасть 
не сразу, работают 150 человек из 5 предприятий. К вечеру 6 января 
получилось запустить один котел. Сейчас в 45 домов из 173 уже пода-
но тепло. Параметры пока снижены, но как только подготовят больше 
домов, запустят и второй котел.

Проблемой занялся и Следственный комитет. Силовики намерены 
сделать так, чтобы завод, а вместе с ним и котельная от непонятных 
частников перешли в государственную собственность.

Negoro
Прямо готовый сюжет для сериала. Частный патронный завод в Под-

московье с мексиканским «криминальным авторитетом» в истории 
собственников (Хорхе Партилья-Сумин, как вам?!). Херувимы из адми-
нистрации мособласти, которые узнали о масштабном пи...це в ново-
годние праздники «из соцсетей», замерзающие районы в километрах 
от Москвы. Ну и как же без СК, который все что надо возбудил (кроме 
отопления) и всем неминуемо воздаст...

Сыны Монархии
Так, после общественного резонанса, нижнетагильские силовики 

начали работать. Хорошо, но мало. 
Если мать Рашада и Камала тоже била девочку, то это не админи-

стративка, это уголовка. 
Взрослая женщина бьет 11-летнего чужого ребенка! За это надо са-

жать!  
Вообще, в деле с участием диаспор, мы часто сталкиваем с класси-

ческим виктимблеймингом. Когда обвиняют жертву, а не преступни-
ка. 

Попытался мигрант изнасиловать девушку - сама виновата, надо 
скромнее одеваться. А то мигрант страдает без женской ласки. 

Избили абу-бандиты толпой русского парня - наверное, он - нацист, 
сам нарвался. 

Избили дегенеративные братаны маленькую русскую девочку - 
это была драка, и вообще она из неблагополучной семьи - такой был 
пресс-релиз от главка МВД свердловской области. 

Пора с этим заканчивать! Закон должен быть на стороне правды, 
пострадавших и нашего народа! 

Мы не должны подстраиваться под звериные законы диаспор. 
Да и диаспоры в России не нужны, их надо приравнять к ОПГ и лик-

видировать.

ZERGULIO🇷🇷
К сожалению, в случае подобных конфликтов на местах первый по-

рыв - это замолчать и замять ситуацию. Из последних примеров - вче-

https://t.me/whattackwhat/13562
https://t.me/SonOfMonarchy/13939
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55358
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рашняя история в Тюмени. Ровно то же самое, девочка получает ногой 
в живот от малолетнего «ценного специалиста» и потом «ну ты потер-
петь не могла что ли?». И это говорит не абы кто, а учитель! 

Более того, когда подобную ситуацию заминают, о нарушении сво-
их прав должна забыть и молчать именно жертва. В итоге нападав-
ший осознает полнейшую свою безнаказанность. Ведь на его стороне 
и директор школы, и учителя, и полиция. Не говоря уже о диаспоре. А 
значит можно избивать и грабить. Вымогать и шантажировать. А лю-
бая ответка - так это гадкие скинхеды наговаривают, понимаешь, на 
монобрового ОнЖеРебенка. И полиция тут же услужливо обгадит по-
страдавшую сторону в СМИ, выставив жертву и ее близких помесью 
Аль-Капоне и Ф реди Крюгера. 

И так везде, увы.

Платон Беседин
Крым наш. А Нижний Тагил не наш?..

https://t.me/pbesedin/3027
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СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Эвакуация Белгорода - это стратегия США,
• Противник опять «дергает нас за усы»,
• А где научные роты Министерства Обороны?
• Европа собралась создавать свою армию, даже не разработав 

вакцины от Ковида,
• Да и какая может быть армия Европы без России,
• Лицемерное заявление предателя Титова из «Новых людей», вы-

ступившего в защиту мигрантов,
• Может, теперь «Новые люди» и за представителей сексуальных 

меньшинств рискнут высказаться?
• В Нижнем Тагиле МВД надо менять сразу на СМЕРШ,
• Выборы - это фикция, которая абсолютно чужда России,
• Губернатор Подмосковья не спит, руководит на местах возвра-

щением тепла в дома,
• Которое возвращается благодаря прокуратуре,
• Сионисты позорно бегут из сектора Газа, власть снова у Хамаса,
• На главной елке страны должны висеть ее главные шишки. С Рож-

деством! 

Раньше всех. Ну почти.
Более 100 жителей Белгорода переехали в пункты временного раз-

мещения, организованные на территории региона и в соседних обла-
стях — Интерфакс

Логика Маркова
В Белгороде будут формировать группы школьников и отправлять 

их в другие регионы на время каникул из-за постоянных обстрелов 
именно жилых кварталов со стороны ВСУ. 

Из-за этих обстрелов в Белгороде были даже отменены рождествен-
ские службы в храмах. 

Армия России в ответ никогда не обстреливает жилые кварталы го-
родов Украины.

БЕЛРУСИНФО
Переезд в безопасное место - это стратегия США — депутат Евгений 

Ф едоров
«Это стратегия США. Её можно переиграть только нацеливанием 

ядерного оружия на территорию США. Но для этого нужен суверени-
тет и реформы по восстановлению суверенитета, а вот их пока боль-
шинство народа (источника власти) не хочет, в том числе жители Бел-
города. Ждём, когда захотят».

https://t.me/bbbreaking/173010
https://t.me/logikamarkova/9766
https://t.me/belrusinfo/28925
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Так прокомментировал информацию о решении белгородцев «пе-
реехать в наиболее безопасное место» депутат Госдумы Евгений Ф ё-
доров.

Ранее Евгений Алексеевич пояснил, что «вся стратегия, которую 
продавливает США через пятую колонну в Москве, пользуясь тем, что 
у нас нет суверенитета - это стратегия затяжного конфликта, который 
нас ослабит».

РИА Новости
Пушилин объяснил РИА Новости, почему Россия бьет только по во-

енным объектам в ответ на осознанные удары ВСУ по женщинам и де-
тям в Белгороде и Донецке:

▪️ С 2014 года мы, как никто другой, имеем право бить наотмашь, но 
сами себе не простим.

▪️ 💥Противник перешел грани, и мы понимаем, кому противостоим.
▪️ 💥Россия не будет отвечать Киеву «убийством мамочек на площа-

дях», мы - другие.
▪️ 💥Работаем, очень жестко работаем, но только по военным объек-

там, исходя из военной целесообразности, эта работа будет нарастать.

Сладков +
Последние недели на Херсонском направлении фиксируется ано-

мальная активность ВСУ. Неужели украинские войска решились на но-
вое наступление? Почему у украинских военных мало шансов, разо-
брал канал «Военная хроника». 

Сладков +
Противник опять  «дергает нас за усы», а мы не шибко-то реагиру-

ем. Кстати, смотрите, в сети бродит мысль, что, мол, мы, русские, обя-
зательно 15-го января пойдем на Харьков. Но мощных приготовлений 
на этом направлении нет. Но мы, едва пульнули по «Харьков Палас», 
тут же уничтожили 21-го натовского старшего офицера. Это не воен-
ный симпозиум собирался, вполне возможно европейцы и американ-
цы готовили ВСУ к внезапной атаке Белгорода. Может же быть такое? 
Может. Мы им сами, вероятно, шабаш сорвали. 

Сейчас украинские военные стреляют и стреляют по Белгородскому 
приграничью. Они держат нас на Севере в напряжении. И, кстати, пы-
таются выправить свои неважные дела на Юге. И отчасти врагу удает-
ся добиться того, что его плацдарм в Крынках укрепляется. Но что это 
дает? Движение ВСУ к Крыму? Да ладно вам. На чём, с кем? Выйти в 
степь для гибели? 

Харьков. Одесса. Херсон. Запорожье. Где выстрелит?

Олег Царёв
На Херсонском направлении без перемен. ВСУ продолжают макси-

мально эффективно разыгрывать карту Крынок. Херсон и более высо-

https://t.me/rian_ru/227042
https://t.me/Sladkov_plus/9484
https://t.me/Sladkov_plus/9486
https://t.me/olegtsarov/9883
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кий правый берег Днепра естественным образом прикрывают резер-
вы, дают преимущество в наблюдении, в точности наведения артил-
лерии. Потому ВСУ и подтянули сюда  мощные средства РЭБ и самые 
опытные отряды дроноводов, которые заполонили небо БПЛА. И ре-
зервы. По мнению наших на правом берегу у противника стоит 8-10 
бригад в окрестностях Тягинки. У нашей группировки Днепр, несмо-
тря на смену командующего, сохраняются трудности с РЭБ и контр-
батарейной борьбой. Я не вижу сейчас, чтобы ВСУ имели намерение 
и силы существенно масштабировать плацдарм или рвануть по льду 
Днепра, например, к Запорожской АЭС. Хотя в последние дни ВСУ ко-
пят живую силу и обеспечение. Однако есть ощущение, что не только 
армия России «перемалывает» ВСУ, но и противник удерживает пла-
цдарм с той же целью. И так будет продолжаться до тех пор, пока мы 
не решим вопрос с поставками на этот участок фронта РЭБ и контрба-
тарейного вооружения. 

На Запорожском направлении ВС РФ  активизировались на линии 
Каменское-Пятихатки. Бьют артиллерией по позициям ВСУ, против-
ник отвечает — идут артдуэли. Продолжаются бои на рубеже Работи-
но-Вербовое, линия фронта без изменений.

На Донецком направлении ВС РФ  с новой силой расширяют пла-
цдарм западне и северо-западнее Марьинки, улучшают позиции. Сим-
волично, что в рождественскую ночь армия России освободила тер-
риторию храма в Георгиевке. Цель наших бойцов сейчас — занять го-
сподствующую высоту, чтобы взять под огневой контроль дорогу меж-
ду Красногоровкой и Георгиевкой.

На Авдеевском направлении ВС РФ  развивают успех у Коксохими-
ческого завода. Бои с продвижением идут на северо-восточных окра-
инах предприятия. В остальном линия фронта без значимых измене-
ний. С мест сообщают о проблемах ВСУ с ротациями и обеспечением, 
о росте потерь. Тем не менее Авдеевку и Коксохим они без боя не от-
дадут. 

На Артемовском направлении ожесточенные бои продолжаются со 
стороны Хромово. Российские военные продолжают оттеснять про-
тивника с позиций. Одновременно развивается наступление ВС РФ  у 
Богдановки. Наши закрепились в северной части, стремятся взять в 
клещи группировку ВСУ северо-западнее Ивановского. В окрестностях 
Клещеевки наши продолжают забирать позиции ВСУ.

На Купянском и Краснолиманском направлениях без существенных 
перемен. Продолжаются интенсивные бои в Синьковке, часть села 
остаётся в серой зоне. ВСУ отошли на линии обороны юго-западнее 
села, прикрывают дорогу на Петропавловку.

[ЧеКа]
Бывший генпрокурор Украины Луценко, который воевал в Бахмуте 

в качестве аэроразведчика и что-то да видел, внезапно выдал базу: он 
заявил, что Украина в месяц теряет до 30 000 человек, а общие потери 
превысили полмиллиона человек. 

https://t.me/cheka_noteZ/1621
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Эти данные не только не будут поддержаны ни в одном государ-
ственном СМИ Украины, но и Луценко скорее всего теперь растворит 
СБУ.

 Режим хрипатого карлика-узурпатора не только не терпит правды, 
но и убивает всех, кто ее говорит, и до кого можно дотянуться.

У меня нет симпатий к Луценко, но я точно уверен, что кончать жизнь 
самоубийством он не собирается, тем более в ближайшее время.

Сладков +
У МЕНЯ ВОПРОС: А ГДЕ НАУЧНЫЕ РОТЫ МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ 

РОССИИ? 
Сразу — стоп! Это не вздрючивание военного ведомства, мол, на-

делали шума с этими ротами в мирное время, а как СВО, ищи-свищи. 
Нет, тут же надо знать предмет. В прошлом году в научные роты при-
звали 400 солдат, в этом, 2024, планируют призвать 360. 

Тема-то интересная. Один из возможных вариантов применения НР 
в военное время — активный сбор и анализ всех военных и обеспечи-
вающих разработок, нормативных и других ноу-хау нашего врага. 

Во время Великой Отечественной войны советские ученые курси-
ровали по всем фронтам подгребая все закрытые и открытые доку-
менты, планы, формулы, системы, схемы врага для претворения их в 
жизнь у нас. 

Понимаю, что солдат-срочников в таких группах научных рот быть не 
должно, так создавайте офицерские группы! Пусть в свободной охоте 
двигаются с войсками, ворошат трофеи, выясняют, кого мы возьмем к 
себе для новых боевых и оборонных разработок из числа нынешних 
украинских специалистов. 

Чтоб не все себе англичане и американцы забрали после победы.

Larkin
Всю жизнь с момента создания научные роты были наполнены сроч-

никами с ВО, чья единственная обязанность была – набивать диссер-
тации командирам. Трое моих знакомых там служили, у всех одина-
ковые истории.

Так что было бы полезно провести полный аудит результатов дея-
тельности этого проекта. Где реально есть какие-то достижения, а где 
из результатов только кандидатские полковников набранные методом 
тупого рерайтинга.

Мария Захарова
Вице-премьер, министр иностранных дел Италии Антонио Таяни: 

«Европейский союз должен сформировать собственные вооруженные 
силы, которые смогли бы сыграть роль в поддержании мира и предот-
вращении конфликтов. Если мы хотим быть носителями мира во всём 
мире, нам нужна европейская армия. Это фундаментальная предпо-
сылка для проведения эффективной европейской внешней политики. 

https://t.me/Sladkov_plus/9488
https://t.me/larkin_doc/15033
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6863
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В мире с такими могучими игроками, как США, Китай, Индия, Россия, 
и с кризисами, простирающимися от Ближнего Востока до Индо-Тихо-
океанского региона, итальянских, немецких, французских или словен-
ских граждан может защитить только то, что уже существует, и это на-
зывается Евросоюзом. Поэтому оборона и общая армия должны стать 
конкретным фактом. И откладывать это нельзя». 

Армия ЕС? Может, начать с разработки собственной вакцины от ко-
вида? Или научиться гуманно, в соответствии со своими  международ-
ными обязательствами охранять границы Евросоюза? Решить вопрос 
с беженцами и мигрантами? А уже потом создавать армию.

Да, совсем забыла. До формирования единой армии хорошо бы по-
нять, на каком топливе она будет ездить и летать. А то потом прибудет 
в Брюссель американский президент и скажет, что он поднимет цены 
на топливо, если армия ЕС не нападёт на тех, на кого он укажет. 

Кстати, а за что же тогда каждая страна НАТО (читай, ЕС) должна пла-
тить в «общую кассу» (а, по сути, Вашингтону) колоссальные суммы, 
которые, как заявлялось, идут на обеспечение их безопасности?

Сладков +
АРМИЯ ЕВРОПЫ — ОПЯТЬ РЕЧЬ ПРО НОВЫЙ ПЕРЕДЕЛ МИРА! 
И опять без учёта присутствия такой «маленькой» европейской стра-

ны, как Россия. Правильно Мария Владимировна, без России армия 
Европы будет карликом  на побегушках у США. Зачем? 

Хотят, мол, быть такими сильными, как Китай, Индия и Россия. Так 
вступайте в БРИКС. 

Делайте взносы, живите по божьим правилам, сверяйте действия с 
мнением реального большинства. 

И будет все ништяк.   

Раньше всех. Ну почти.
Страх россиян перед иностранными рабочими безоснователен, за-

явил РИА Новости уполномоченный при президенте России по защи-
те прав предпринимателей Борис Титов. 

«О страхе россиян перед мигрантами мне хорошо известно. Хотя он 
совершенно безоснователен. По статистике МВД РФ , граждане России 
совершают куда больше преступлений, чем мигранты», - сказал он. 
Люди, по его словам, «негативно относятся к мигрантам еще и пото-
му, что опасаются, что те займут их рабочие места». «Но и это не так», 
- подчеркнул омбудсмен.

ZERGULIO🇷🇷
Борис Титов лицемер. Особенно понравилась формулировка «граж-

дане России совершают преступлений больше, чем мигранты». Суть в 
том, что этой формулировкой он сразу исключил огромный массив эт-
нических преступников, купивших российские паспорта. А таких даже 
не сотни тысяч, а миллионы в масштабах страны. 

https://t.me/Sladkov_plus/9485
https://t.me/bbbreaking/173018
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55373
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Май 2016 года. Около 20% всех преступлений в Москве совершают-
ся нелегальными мигрантами (с) ГУ МВД Москвы. Добавьте сюда ле-
гальных мигрантов и ТожеРоссиян успевших получить паспорта. 

Ноябрь 2023 года. Свыше 31 тысячи преступлений, совершенных 
иностранцами, расследовано в 2023 году. Ещё в 8 с половиной тыся-
чах преступлений замешаны, так называемые, «новые россияне» — 
те, кто получил гражданство РФ  менее 10 лет назад.

Ну а главное, что мы теперь точно знаем, кому на днях занесли ди-
аспоры.

Андрей Медведев
Это прекрасно, когда сытые, небедные люди, да, прямо скажем, 

миллионеры, рассуждают о том, что россияне зря переживают из-за 
присутствия мигрантов, и поясняют что проблем с незаконной мигра-
цией у нас нет. 

Знаете, я бы полностью согласился с Борисом Титовым, но только 
если бы я точно знал, что:

- он живёт в обычной квартире, в новом квартале, где также живут 
мигранты, которые обустраивают жизнь вокруг себя, как привыкли в 
родном ауле или городке 

- его внуки ходят в обычную школу, где половина класса мигранты, с 
трудом говорящие на русском, отчего у всех, конечно же, растёт успе-
ваемость

- его дети, в частности дочь (у Титова есть дочь?) ездит на метро, 
маршрутках и электричках, где по кайфу объясняют русским, кто тут 
хозяин жизни, и что такое кафир, а иногда для убедительности пуска-
ют в ход ножи

- он сам летом живёт на шестисоточной даче в обычном СНТ, где 
мигранты живут в нелегальном хостеле

- за продуктами Титов ходит в «Пятёрочку» на углу, где продавцы 
мигранты 

То есть, если бы Титов жил, как обычный россиянин, который еже-
дневно сталкивается с мигрантами, и ситуациями, где их присутствие 
создаёт возможные (подчеркну, возможные) неудобства, то я бы со-
гласился со словами бизнесмена.

А когда человек из замка рассуждает, как должны думать граждане 
России, это выглядит нелепо. 

«Если у них нет хлеба, пусть едят пирожные».
А может просто Титову на виноградники нужны мигранты, потому 

что россияне слишком большую зарплату хотят.

Юрий Баранчик
Борис Титов, как это принято говорить, упустил прекрасную возмож-

ность промолчать
Выдавать подобное сейчас, когда о проблемах существующей ми-

грационной политики высказались уже буквально все, от обывателей 

https://t.me/MedvedevVesti/16388
https://t.me/barantchik/14337


ОГЛАВЛЕНИЕ 149СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

и общественников до глав силовых структур и, блин, президента, ког-
да создание «дружин» становится популярным в самых разных реги-
онах страны – можно либо в силу абсолютного отрицания реальности, 
либо имея практическую мотивацию к озвучиванию именно того, что 
сказал Титов. Наверное, это нужно какомe-нибудь бизнесу, ведь Титов 
омбудсмен именно по этой части.

Старше Эдды
Старая,провонявшая нафталином и дерьмом песня о том,что рос-

сияне совершают больше преступлений,от одного из лоббистов заме-
щения коренного населения России Титова. 

Во-первых,зачем на везти страну дополнительных преступников,ес-
ли у нас хватает своих ( Титов выпустил внутренний газ  в лужу и ска-
зал,что мы совершаем больше преступлений). 

Во-вторых,этот самый Титов должен поселить иностранных рабочих 
у себя,отправить своих детей и внуков с ними в школу и терпеливо от-
носиться к тому,что вдруг их изобьют или зарежут,в конце-концов это 
ведь могли сделать и россияне,среди нас же больше преступников. 

Ну и в третьих,Верховный Главнокомандующий недавно предель-
но четко высказался по данному поводу в частности указав,что инте-
ресы россиян не должна страдать от мигрантов и не какому то Титову 
вякать против,не по Сеньке шапка.

ZERGULIO🇷🇷
А вообще, делающий глобальные заявления на тему мигрантов в 

России Борис Титов, который в 2013 году пытался реабилитировать 
Ходорковского, работал с инициатором «закона Магницкого» Биллом 
Браудером - это сюрреализм.

Старовойтов о политике
Становится понятно, что Титов - скорее балласт для «Новых людей», 

чем выгодная инвестиция. Своим полным непониманием обществен-
ных настроений, Титов, похоже, способен убить любую партию. Хотя, 
надо признать, как отраслевой лоббист он и не плох. В данном случае 
ради лоббирования интересов строительной индустрии, Титов заго-
няет партию Нечаева в конфликт с жителями больших городов, кото-
рые непосредственно испытывают на себе миграционное давление, а 
также понижает результаты Даванкова на президентских выборах, су-
жая ему электоральное поле.

Умный еврей при губернаторе
Таким образом, «новый человек» Даванков демонстрирует, что его 

политтехнологи считают «нормальностью». Вряд ли стоит удивлять-
ся тому, что это - нечто противоположное традиционным ценностям, 
зато очень похожее на «ценности» современной Европы. Интересно, 
после защиты абортов и мигрантов за представителей сексуальных 

https://t.me/vysokygovorit/14100
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меньшинств он рискнет высказаться? Или испугается буквы закона?

ZERGULIO🇷🇷
«Раздули из ничего», - так подполковник полиции замначальника 

отдела №19 Нижнего Тагила на территории которого мигранты изби-
ли девочку прокомментировал происшествие.

Старше Эдды
В ситуации с Нижним Тагилом, где малолетние мигранты-уебаны 

избили девочку, а некий полковник полиции Тарас Булгаков написал, 
что все это мелочи, раздутые из ничего, радует одно. У маленькой си-
роты нашлась семья и эта семья-множество людей, простых и не очень 
простых  россиян, чье возмущение не даёт спустить данное блядство 
на тормозах, расшевеливая палкой опарышей, пытающихся все замять 
и забыть. 

Наверняка владетельные лорды Нижнего Тагила не думали, что из-
за какой-то сиротки из неблагополучной семьи, начнёт качаться их 
власть над феодом. Тарасу же следует пойти на СВО, не знаю уж какое 
у него воинское звание, но именно тут, у нас, он может показать свою 
удаль, потом все опишет на своей страничке.

Андрей Медведев
Слушайте, а Нижний Тагил это прямо уникальное место.
Раздули из ничего. Надо же.
Интересно, конечно, что по поводу слов своего подчинённого дума-

ет начальник полиции Нижнего Тагила товарищ Абдулкадыров? Вы-
скажет ли свое мнение сын депутат?

Неофициальный Безсонов
Стоит обратить внимание на то, что Нижний Тагил  - город, где дела-

ют танки и не только. В этом городе по определению мигранты долж-
ны быть минимизированы, а полиция должна неприрывно быть под 
контролем контрразведки.

Рамзай
Очень похоже, что нижнетагильская «агломерация» МВД требует 

тщательной и вдумчивой «прополки» вышестоящим руководством. 
Не увольнений, нет! Думаю, многим из них уход на пенсию с запасом 
«конвертов» от диаспор и многочисленными особняками в пригоро-
дах Тагила и даже Подмосковья не очень страшен. Предлагаем ими 
укрепить новые подразделения МВД в Луганской, Запорожской и До-
нецкой областях. Чем ближе к фронту, тем лучше очищается совесть! 
Вот там и посмотрим на то, как они умеют работать.

Объясняет Readovka
Недальновидный комментарий полковника Тараса Булгакова с фра-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55376
https://t.me/vysokygovorit/14103
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зой «раздули из ничего» вызвал буквально бурю недовольства граж-
дан.

Не исключено, что для полицейского и правда в случившемся нет ка-
кой-то трагедии. Во-первых, пострадали не его родственники и не его 
близкие. Во-вторых, статистика преступлений показывает, что подоб-
ных нападений мигрантами и их детьми на россиян с каждым годом 
всё больше. Учитывая должность, замначальника, по всей видимости, 
уже привык к подобным событиям. И хоть дело оперативно было по-
ставлено на контроль главного управления СК РФ , сам факт отноше-
ния полицейских к произошедшему показателен. Не будь обществен-
ного резонанса, стали бы они разбираться в случившемся и искать ви-
новных?

В то же время поведение мигрантов и их детей по отношению к рос-
сиянам уже никого не удивляет. Некоторые из них даже не стесняются 
говорить об этом в Сети, публикуя ролики с высказываниями, унижа-
ющими достоинство русских девушек. Ни о какой интеграции и речи 
не идёт. Они прямо противопоставляют себя нашему обществу, более 
того — пытаются установить свои правила жизни в нашей стране.

Глядя на произошедшее, хочется задать вопрос тому же Титову: а 
случившееся в Нижнем Тагиле это чья вина — парней из Азербайджа-
на или беззащитной 11-летней девочки? Может быть, для него тут не 
всё так однозначно. Однако для русских ситуация должна стать уро-
ком. Миграционная проблема в России есть и актуальна, поэтому ре-
шать её нужно более жёсткими мерами, а не «косметическими ре-
формами».

МАРДАН
Целую неделю читаю про инцидент в Нижнем Тагиле и удивляюсь 

стоическому спокойствию больших начальников в МВД РФ . 
Развитие подобных «бытовых» межнацконфликтов идет по двум 

базовым сценариям.
Первый. 
Люди в погонах пускают под пресс всю дружную азербайджанскую 

семью вместе с ее многочисленными родственниками (диаспору). 
Беспаспортных - выкидывают из страны с волчьим билетом. Успев-
ших натурализоваться - трясут как грушу, аннулируют решение о пре-
доставлении гражданства, сажают, высылают, закрывают любой биз-
нес и т.д и т.п. 

Просто потому, что любой «понаехавший» хорош ровно до того мо-
мента пока он тихо и полезно работает на благо новой родины, де-
монстрирует лояльность триколору и громко мечтает о том дне, когда 
Киев станет русским. 

Как только «понаехавший» извлекает флаг исторической родины, 
требует культурной или религиозной автономии и вообще осознает 
себя атлантом расправившим плечи, Россия для него должна автома-
тически превращаться в место максимально некомфортное.

Второй сценарий. 

https://t.me/mardanaka/18423
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Люди в погонах не хотят работать, а хотят получать от дисаспор день-
ги в конвертах. 

Тогда добрый русский народ самоорганизуется в какую-нибудь «ма-
нежку». Маленьким мастурбекам, их мамаше и всей домовой книге 
устраивают погром. Под раздачу при этом попадают совершенно не-
винные и абсолютно лояльные России люди, которые любят трико-
лор, искренне отмечают 12 июня, 9 мая, 23 февраля, Пасху и Рожде-
ство Христово и вообще все праздники, которые отмечают русские. 

И это очень плохо. Потому что, внутренняя дестабилизация - это 
главная ставка наших противников. И они над этим работают.

Нижнетагильские полковники МВД возможно просто очень зара-
нее начали отмечать Новый год и до сих пор не могут выйти из запоя. 
Но для этих случаев и существует Главк - чтобы выводить подчинен-
ных из делирия и заставлять работать.

А если необходимо, то и снимать погоны. Кажется, в Нижнем Таги-
ле именно такая ситуация.

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Случай с работником полиции  (именно что работником, офицеров 

в полиции Нижнего Тагила нет) - чистый прецендент. И хоть в России 
право не прецендентное, игнорировать этот всплывший факт нельзя. 
Представитель старшего управления МВД НЕ ВИДИТ НИЧЕГО ТАКОГО, 
что преступная группа в виде двух несовершеннолетних и одной со-
вершеннолетней матери СИСТЕМАТИЧЕСКИ избивает местную детво-
ру, за что уже были поперты из другой школы.

Если завтра ГУР/МИ6/Моссад вступит в преступную связь с предста-
вителями диаспоры  (считай легализованной на территории РФ  ОПГ), 
с целью не явного выведения из строя представителей военного ко-
мандования/технического (научного) состава местного военного про-
изводства, бравые работники МВД по Нижнему Тагилу даже не отре-
агируют. Может в Нижнем Тагиле МВД надо менять сразу на СМЕРШ?

Коты и кошка Крамника
Соответствующие подразделения командования специальных опе-

раций, РУМО и ЦРУ, специализирующиеся на выявлении, наблюде-
нии, и при необходимости раздувании внутренних конфликтов, а так-
же выполнении прочих оперативно-боевых задач в ходе этих конфлик-
тов на территории разных стран вполне себе существуют.

Если только в Лэнгли и Анакостии ушами не хлопают, то ситуация 
и основные фигуранты оперативной обстановки в крупнейших воен-
но-промышленных центрах России им должны быть известны. Исхо-
дить, разумеется, следует из того, что ушами там не хлопают, и профи-
лактику проводить соответствующим образом.

Олег Царёв
Интересное большое интервью Сергея Маркова. Несмотря на мое 

https://t.me/voenacher/59144
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скорочтение, читал полчаса. Иногда приходили дети и отвлекали меня 
от интервью, некоторые вещи перечитывал несколько раз. Смаковал 
образы и сравнения. 

Интервью объемное, касается разных тем. По-хорошему его можно 
было разбить на десяток интервью, разобрать на цитаты. Но этого не 
будет. К сожалению. 

Как я уже писал выше, некоторыми фрагментами я зачитывался и 
перечитывал. Некоторые пролистывал, понимая, что это дань профес-
сии. Несколько моментов читал с замиранием сердца: как Сергей от-
ветит на вопрос так, чтобы не попасть потом под раздачу. Канатоходец 
как у Высоцкого: «Посмотрите - вот он без страховки идет. Чуть правее 
наклон - упадет, пропадет! Чуть левее наклон - все равно не спасти...»

Жаль, что у нас любят, когда тупо или когда тихо, идеально когда 
и первое, и второе вместе. Не разгонят его интервью по каналам. Не 
разгонят. Слишком умное и яркое. А жаль.

Царьград ТВ
Глобалисты издеваются над Америкой: 30 лет позора с небольшим 

перерывом 
Билл Клинтон, президент США с 1993 по 2001 г.г. Во времена прези-

дентства занимался сексом на рабочем месте с молодой практикант-
кой и, как оказывается теперь, просто педофил и большой любитель 
поездок на остров Эппштейна

Джордж Уокер Буш, президент США с 2001 по 2009 г.г. Человек, при 
взгляде на которого хотелось протянуть ему банан. «Я не всегда был 
уверен, что США и Америка будут поддерживать тесные отношения», 
- признался Буш 29 июня 2006 года. И выразил слова благодарности 
местному министру МЧС, после начала урагана «Катрина». Тогда 700 
000 человек лишились своего жилья.

Барак Обама, президент США с 2009 по 2017 г.г. Содомит, после на-
чала президентской гонки которого, погибло несколько десятков сви-
детелей его похождений в клубах для извращенцев Чикаго. Уже поч-
ти на официальном уровне утверждается, что женат на трансе. Кстати, 
этого транса пророчат в следующие президенты.

Дональд Трамп, президент США с 2017 по 2021 г.г. Единственный 
нормальный президент Америки, который начал заниматься внутрен-
ними проблемами. При явной поддержке большинства населения, 
в результате подтасовок не был переизбран на второй срок. Кстати, 
единственный из этой своры, кто с большим уважением относился к 
Русскому президенту.

Джо Байден, президент США с 2021 по н\в – ну, вы поняли…
Глобалисты явно издеваются над США, превратив выборы, скорей 

всего, в некое свое внутренне пари.
- А спорим, я завтра сделаю президентом…Ну, допустим, Байдена?
- Да ладно!
Выборы - это фикция, которая абсолютно чужда России.

https://t.me/tsargradtv/67219
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Политджойстик/Politjoystic
По итогам семи дней 2024 года явно выразилась тенденция в поли-

тической Телеге «за и против»: за Президента Путина и его курс, и про-
тив. Даже «спящих» разбудили (вижу это по каналам, которые описы-
вают электроэнергетику и ЖКХ). Любой повод - аварии на коммуналь-
ных сетях, остановка электрички, встречи с матерями и женами воен-
ных, поставка яиц, события в зоне СВО - всё перевирается и подогре-
вается. Задача понятна: создать негативный фон к дню голосования в 
марте. 

...
И вот что важно понимать тем, кто часто вливается в этот поток лжи 

не за деньги, а по велению души. Мне тоже многое не нравится в дей-
ствиях властей, и я тоже готов поднимать острые темы. «Но, всему всё 
время, и время каждой вещи под небом. Время разбрасывать камни, 
и время собирать камни, время обнимать, и время уклоняться от объ-
ятий». Это не мои слова, это отрывок из Библии (третья глава Еккле-
зиаста). 

...
По сути сказано, что разрушительная критика должна чередовать-

ся или сочетаться с созидательной работой. Сейчас время созидать и 
закреплять достигнутое. Коли начали, то надо закончить, а потом раз-
бираться.

Маргарита Симоньян
А наш губернатор провел Рождественскую ночь там, где у людей 

нет тепла. 
Собственник котельной там так и не появился. Котельная частная, а 

разгребает все равно государственная власть. 
Вы вообще встречали человека, довольного работой своей УК? Я — 

нет. Частная собственность в ЖКХ — зло.

ВЧК-ОГПУ
Губернатор Андрей Воробьев очнулся после праздников и вспом-

нил о замерзающем Подмосковье. Первым делом он начал искать на 
кого переложить вину, втянув в свою аферу СК .

В результате возбуждено дело об ограничениях подачи горячей 
воды только в Климовске, где крайним будет завод , который владеет 
котельной.

Победа!
Но тут есть один нюанс , виновным они назначали завод в Климов-

ске, а коллапс по всей области. Также хочется напомнить Воробьеву 
, что у СК нет таких полномочий, как идти в суд за передачей частной 
собственности области. С этим должна идти в суд администрация ре-
гиона . А СК может выйти в суд с ходатайством об аресте имущества и 
тех людей из обладминистрации, кто наживался на местном ЖКХ .

https://t.me/politjoystic/35915
https://t.me/margaritasimonyan/13558
https://t.me/vchkogpu/44962
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Политджойстик/Politjoystic
Наиболее едкие телеграм-каналы злобно шутили, что губернатор 

Воробьев — пока его область мерзнет — где-то под солнцем отдыхает. 
Все, конечно, было не так. Глава Подмосковья не стал популистически 
бросаться фразами и обещать сроки, когда отопление появится у лю-
дей. Система ЖКХ столичного региона этой зимой дала сбой. В неко-
торых случаях — как в Климовске — котельная была в руках у частни-
ков. Это уже факт. Поэтому обещать что-то было еще опаснее, чем «от-
малчиваться». Отмалчиванием телеграм-каналы и — стоит признать 
— сами жители назвали ночные поездки губернатора по проблемным 
объектам. Судя по цвету кожи — загаром там даже не пахнет. 

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Подмосковные прокуроры добились устранения аварийных си-

туаций и необходимого ремонта в сфере ЖКХ в ряде городов Москов-
ской области, сообщает в воскресенье региональная прокуратура.

«После вмешательства органов прокуратуры устранены послед-
ствия аварийных ситуаций и произведены необходимые ремонтные 
работы в Лыткарино, Солнечногорске, Воскресенске, Сергиево-Поса-
де, Балашихе, Химках, Щелково и других городах Московской обла-
сти», - говорится в сообщении.

ВЧК-ОГПУ
Как интересно под вечер зашевелились «пауки в банке». Из сооб-

щения прокуратуры выясняется, что не Воробьев рулит сейчас процес-
сом возвращения тепла в дома, а прокуратура. Именно это ведомство 
заставило  выйти на работу губернатора и его нерадивых чиновников 
и заняться своими непосредственными обязанностями.

К процессу подключился СК и так далее по инстанции . 
Но народу не интересно , как они будут друг друга потом грамота-

ми награждать за «спасение» региона. Люди хотят отопления. А еще 
есть большой запрос на справедливость. Жители хотят, чтобы за ис-
порченные праздники, здоровье, имущество кто-то понес наказание .

Рой ТВ - Максим Калашников
В канале губернатора Подмосковья Воробьёва закрыли коммента-

рии после тысяч сообщений жителей о коммунальных проблемах в 
регионе.

Все дни жителям отвечали местные власти и профильные ведом-
ства. А сегодня пользователи сначала сообщали об удалении негатив-
ных сообщений, а затем администраторы вовсе закрыли коммента-
рии к постам и чат.

Скурлатов live
Сионисты ожидаемо отступают в Секторе Газа. 

https://t.me/politjoystic/35919
https://t.me/bbbreaking/173026
https://t.me/vchkogpu/44970
https://t.me/roy_tv_mk/7007
https://t.me/skurlatovlive/12445
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О полном выводе войск Израиля из районов Газы и северных про-
винций, за исключением башен Аль-Тавам и Аль-Макуси, которые яв-
ляются основным маршрутом снабжения и вывода войск, а также с 
улицы 10 и ее окрестностей, отделяющих сектор Газа от центра, - со-
общает Al-Mayadeen

На покинутых ЦАХАЛ районах уже восстанавливается власть ХАМАС. 
Предположительно, войска ЦАХАЛ перебрасываются в районы Хузаа, 
Абасана и северо-восточные районы Бани Сухайлы, где военные Из-
раиля уже несколько дней несут тяжёлые потери и, теряя бронетехни-
ку, не могут продвинуться вперёд.  Миф о быстрой победе ЦАХАЛа по-
терпел крах. Палестинцы сумели навязать в развалинах Сектора пар-
тизанскую войну, уничтожив около половины всех израильских тан-
ков. США «подсуропили» тоже. Вместо тотального уничтожения ра-
кетами палестинских поселений, евреии зачем-то двинулись «захва-
тывать» неразрушенный укрепрайон. Вот, правда - Победа любит не 
только смелых, но смелых и умных. Чего в израильском военном ру-
ководстве мы не наблюдаем.

РИА Новости
Министр обороны Израиля заявил, что военные действия в секторе 

Газа будут продолжаться до тех пор, пока все заложники не будут воз-
вращены

Русская Народная Дружина АЗО (РНД-А-
ЗО)

С наступившим Рождеством !💥💥
Желаем, что бы на главной ёлке страны, 

висели главные её шишки !
А, кто с этим не согласен - расстрэлять !💥

BRIEF
С 2020 года посещаемость православных 

храмов на Рождество в России сократилась 
на 1 млн человек и в этом году составила все-
го 1,3 млн,- данные МВД России.

https://t.me/rian_ru/227076
https://t.me/RND_AZO/1239
https://t.me/RND_AZO/1239
https://t.me/rusbrief/189070
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ВОСЬМОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Нанесен очередной удар по каким-то целям, по каким - хрен его 

знает, кроме торгового центра, но по нему удар нанес неизвестно 
кто,

• Русская армия наступает по всем направлениям, но очень мед-
ленно,

• Утечка конструкторской документации: это не утечка, и не кон-
структорская документация, и все равно любая русская конструк-
торская документация подразумевает доработку напильником, а 
этого никто не умеет кроме русских,

• Поставки западного оружия Украине не прекратятся,
• Новая надежда: забастовка фермеров в Германии,
• Происки США по всему миру,
• Борьба с хуситами только ухудшает положение США,
• Ультраортодоксальное правительство Израиля пытается втя-

нуть в войну Иран, потому что это единственный способ удержать-
ся у власти,

• Талибан вот-вот вторгнется на Голанские высоты, как только 
договорится с ЦРУ о нейтралитете,

• Новые победы российской экономики,
• Если вырвать из русской имперской метрополии Малороссию - 

это как лишить русский организм печени,
• Внутренние разборки патриотов - невнятно, но живописно,
• Ежедневная порция предателей и диверсантов,
• Замороженное Подмосковье: прокуратура не помогла, на сцену 

выходит лично Путин. Без чисток никуда!

Роман Алехин
Сегодня наши ВКС в очередной раз уничтожили ряд важных воен-

ных объектов на территории пока ещё Украины. 
В крайних налетах важны два момента. Во-первых, с каждой новой 

атакой все больший процент ракет и «Гераней» долетает до целей. Это 
говорит о том, что прошлые налеты реально выбили и сами системы 
ПВО, и склады с ракетами для ПВО, а союзники укрорейха не успева-
ют закрыть потребности.

Но главное все же то, что целей становится всё больше и они всё 
жирнее. 

А именно второе говорит о том, что жители Украины устали и от 
войны, и от своих жирующих властей, готовых пожертвовать каждым 
украинцем по приказу американских и английских хозяев. 

И поток информации о дислокациях инструкторов и  наёмников 
НАТО, складах оружия и БК, а также местах расположения военной 

https://t.me/Alekhin_Telega/9206
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техники, будет только нарастать, потому что все больше жителей Укра-
ины начинают понимать, что это не предательство. А предательство 
- это все то, что делали украинские чиновники, которые превратили 
русских в укронацистов, которые разжигали вражду, убивали и сжига-
ли своих же граждан, уничтожили сотни тысяч украинских мужчин и 
требуют уничтожить ещё. И все это не ради интересов жителей Украи-
ны, а ради интересов США, Европы и Англии, которые щедро оплачи-
вали и оплачивают уничтожение русских с обоих сторон на счета укра-
инских чиновников.

Так что передать информацию с НАТОвскими наемниками, мечтаю-
щими убивать русских или с техникой на территории Украины - это не 
предательство, а приближение мира, единого русского мира для всех 
и уменьшение количества потенциальных жертв. А далее компенса-
ции у Запада потребуем все вместе.

Главное, чтобы ВПК успевал ракеты и Герани производить, чтобы 
хватало на все цели.

Рыбарь
Минувшей ночью российские войска нанесли серию ударов по объ-

ектам противника в нескольких регионах т.н. Украины.
▪️В Харькове повреждения получили промышленные предприятия, 

на одном из них зафиксировано крупное возгорание. Местные власти 
также сообщили о попадании по некому учебному заведению. 

▪️В Одесской области взрывы прогремели в нескольких населенных 
пунктах, серия попаданий зафиксирована в селе Дальник. Тем не ме-
нее украинское командование уже поспешило сообщить о перехвате 
всех целей.

▪️В Днепропетровской области под огнем оказались региональная 
столица и Кривой Рог, где один из снарядов попал по торговому цен-
тру «Солнечная галерея», асам город оказался частично обесточен — 
у около 15 тыс. абонентов отсутствует свет. 

▪️Сообщалось о попаданиях в Запорожье, а также звуках взрывов в 
районе Хмельницкого и Староконстантинова. Однако на текущий мо-
мент точной информации о пораженных там объектах нет.

Рой ТВ - Максим Калашников
Вот скромность-то! А какие обьекты ВПК Украины поражены? 
Понимаю, когда об этом молчит Киев. А Москва чего скромничает? 

Что поражено-то? И может ли пара «кинжалов» всерьез разрушить 
завод? Нет, ибо промпредриятие - не корабль, оно не утонет. На то, 
чтобы разнести завод, нужны десятки авиабомб - управляемого «чу-
гуния» Ф АБ-1500. Или вдвое больше крылатых ракет. 

Боюсь, что эти пиар-удары малоэффективны. Вы уже раз так «унич-
тожили» НПЗ в Кременчуге. Он и сейчас исправно работает. Делайте 
выводы...

https://t.me/rybar/55701
https://t.me/roy_tv_mk/7017
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Образ будущего
В Житомирской области ударом двух гиперзвуковых ракет «Кинжал» 

с авиационного носителя поражены РЛС от ЗРК Patriot и две заражаю-
щие машины, а также 8 мобильных комплексов ЗСУ Gepard. Суммар-
ный ущерб $1,56 млрд.

Остатки Patriot разлетелись в радиусе 12 км от места удара. 
СБУ и СПН «Альфа» массово задерживают жителей Житомирщины, 

которые собирают остатки и ведут фото- и видеосъемку.

МАРДАН
Украинское ПВО отработало по ТЦ в центре Кривого Рога.

Образ будущего
Масштабный налет БПЛА и крылатых ракет по Кривому Рогу унич-

тожил расположенный внутри торгового центра цех по сборе БПЛА са-
молетного типа, регулярно уничтожаемых нашим ПВО над Брянском, 
Белгородом и Курском.

Образ будущего
В результате нанесенных ракетных ударов ОТРК Искандер М и ОТРК 

Искандер К по Харькову уничтожено два бункера террористической 
группировки Кракен. Предположительно там находился командный 
состав в количестве 89 человек.

Kotsnews
По утренней ракетной атаке
По Харькову - не менее четырех прилетов. Были удары по промыш-

ленным объектам. Также пострадало учебное заведение, в котором 
вполне могла быть располага ВСУ.

В Хмельницкой области с утра было по меньшей мере шесть взры-
вов. Это не считая работы ПВО.

В Запорожье после прилетов отключили свет в нескольких районах. 
Власти Запорожья подтвердили, что результате комбинированной ата-
ки крылатых и баллистических ракет по разным направлениям в об-
ластном центре прозвучало всего 5 взрывов.

В Херсоне ночью был удар по территории завода и объекту инфра-
структуры.

Сообщается также о прилетах в Одесской области,  в Днепропетров-
ске и в Кривом Роге.

Владислав Угольный 🇷
Энергетику не вынесем. Ясно-понятно. 
Отработали по промке. 
Пенсионный фонд России передаёт пламенный привет нашим ВКС.
Имеется слабая надежда на герани по подстанциям.

https://t.me/obrazbuduschego2/16238
https://t.me/mardanaka/18426
https://t.me/obrazbuduschego2/16239
https://t.me/obrazbuduschego2/16240
https://t.me/sashakots/44344
https://t.me/zola_of_renovation/6877
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Олег Царёв
Помимо Харьковской области очередная масштабная атака прошла 

по Украине. Серия взрывов звучала на объектах в Днепропетровске, 
Кривом Роге, Запорожье, Черниговской области. Зафиксированы уда-
ры по ж/д узлу в Шепетовке. Сообщается о поражении военного заво-
да в Хмельницкой области. В Одесской области целью стад центр ра-
диотехнической разведки и топливный терминал. Поразительно, но в 
Киеве признали, что ВСУ смогли сбить не все цели, а только 26 из 59. 

Обратите внимание, по объектам энергетики ударов больше нет. 
Армия России сконцентрирована на максимальном поражении резер-
вов ВСУ в глубоких тылах, в первую очередь, техники и вооружения. 
Важно, что пополнение с Запада сейчас или нет совсем, или оно ми-
нимально. А значит, должно прийти истощение и снарядный голод. 

На фронте, похоже, применяется та же тактика — долгое и эффектив-
ное огневое поражение перед аккуратными атаками на земле. При-
чем атаками там, где ВСУ слабее. Наши раздергивают резервы против-
ника, оказывают давление сразу на многих участках фронта. По фак-
ту везде, кроме Крынок. Пока, возможно, мы не видим грандиозных 
прорывов, но стратегически замысел видится верным. ВСУ устают, ве-
роятность дыр в обороне становится выше. Думаю, что к весне преи-
мущество нашей армии на всей линии фронта станет еще более ощу-
тимым.

Логика Маркова
Военная логика. 1. Армия России продолжает медленное наступле-

ние на всех направлениях активных боевых действий. Но очень мед-
ленное. 

2. ВСУ везде перешла к обороне. Контранаступ ВСУ не только пре-
кратился по факту, но и отменен официально. 

3. Идут мощные удары армии России по всей территории Украины. 
Целей три типа - 1, военные производства ВПК Украины, которые Зе-
ленский хочет восстановить. 2, склады. 3, ПВО.

4. ВСУ наносят удары по Крыму с целью подавить ПВО Крыма.
5. ВСУ наносят террористические удары по жилым районам Белго-

рода и Донецка с целью запугать население России. 
6. Большинство военных специалистов считает, что военные дей-

ствия зашли в технологический тупик. 
7. Все гадают, - после разгрома контрнаступа ВСУ Россия что то при-

думает, чтобы вывести боевые действия из технологического тупика и 
начнёт в результате наступать? 

8. Или так и останется всё в этом технологическом тупике и войска 
будут топтаться вокруг нескольких «клещеевок» по многу месяцев? 

9. Большинство в мире считает, что это самый вероятный вариант. 
10.  В России оптимисты верят в наступление и что у Украины кон-

чатся ресурсы - их выбьет Россия.

https://t.me/olegtsarov/9893
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Повёрнутые на Z войне
ВСУ сегодня вечером снова обстреляли Белгород. 
Губернатор Гладков сообщил о 3-х раненых мирных жителях. В не-

скольких жилых домах выбиты стекла. Сгорели 4 автомобиля и ещё 3 
повреждены осколками. 

Минобороны России сообщили о перехвате над Белгородом 10-и 
ракет чешской РСЗО RM-70 Vampire.

Железный Феликс
Иноагент Майкл Наки оправдал обстрелы Белгорода вооруженны-

ми формированиями Украины. 
Вслед за Владимиром Миловым либеральный журналист расска-

зал о том, что обстреливаемый приграничный город не является мир-
ным.

Наки объяснил, что в Белгороде якобы расквартированы россий-
ские военные, являющиеся «легитимной целью», по которой можно 
и нужно бить. Погибающих при этом мирных граждан ведущий назвал 
«сопутствующим ущербом».

Также он призвал белгородцев отправлять видео расположения рос-
сийской техники в СБУ.

В начале октября Наки призвал свою аудиторию последовать его 
примеру и больше донатить ВСУ под предлогом помощи мобилизо-
ванным согражданам.

Политическая программа уехавшей оппозиции: убить как можно 
больше российских граждан, женщин и детей.

Русский инженер
Хозлы переживают. Коварные орки надумали из страшной Х-22 сде-

лать мегаубиватор, с кассетной БЧ. С учётом ее скорости и малой уяз-
вимости для ПВО, эт получается будет имба 

Сыкотно и тревожно..
Бегите через границу, или вызывай Волгу если на ноле. Так глядишь 

можно сохраниться.

ЖИВОВ Z
Теперь официально: на Украине закупили первые 50 тысяч комплек-

тов женской формы. Они всерьез вознамерились отправить на пере-
довую десятки тысяч женщин. Видимо рассчитывают вычерпать бан-
деровский пассионарных элемент. Сначала утилизировали идейных 
мужчин, следом утилизируют идейных женщин. Ф АБ 500 убивает всех 
одинаково. До каких крайностей дойдёт еще режим Зеленского?

Образ будущего
Генералы Алексеев, Суровикин и Попов официально уволены из ря-
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дов ВС. Причем некоторое время назад. Остальные домыслы.

Юрий Баранчик
В Киеве заявили о получении доступа к технической документации 

по 200 образцам российского военного хай-тека
Если новости, которые переможно циркулируют в украинских СМИ 

правда, то расстрелы должны начаться ещё до утра. Если, подчеркну.
Украинский ГУР утверждает, что получил доступ к около 100 гигабайт 

секретной технологической документации от российского оборонно-
го предприятия «Специальный Технологический Центр», который на-
ходится в Санкт-Петербурге. Всего речь идет о 194 образцах, среди ко-
торых БПЛА, включая «Орлан-10», средства РЭБ, такие как «Свет-КУ», 
а также отдельные узлы и системы.

Стоимость информации враги оценили в $1,5 млрд. Утверждается, 
что получен доступ к технической документации особо неприятной 
для врага антенны спутниковой навигации «Комета-М», БПЛА «Аль-
тиус», «Сириус» и «Иноходец», портативная станция спутниковой свя-
зи Р-438»Барьер-т». Также лишь в частично объявленном перечне на-
званы названия продукции, или «темы» исследовательских конструк-
торских работ: «Балат», «Волга-СГ», «Демагог», «Дровосек», «Ирхан», 
«Итерация», «Калимба», «Небосвод», «Пласт», «Платан», «Силок», 
«Топотун», «Хохлома», «Штемпель».

Хохлы не скрывают радости от того, что добычей они немедленно 
поделятся с НАТО. Повторюсь: если это правда (а не наша контригра, 
которых уже было немало) то за такое во время войны никакого на-
казания не будет много. Стоимость утечки намного выше, чем указан-
ные несчастные полтора миллиарда.

ЧАДАЕВ
Ролик некого «апостола». Это украинский русскоязычный предпри-

ниматель, который решил помочь Украине путём покупки за деньги 
у русских разной информации, могущей представлять ценность для 
ВСУ. Утверждает — со скринами — что ему удалось купить пакет кон-
структорской документации на примерно все разработки и серийные 
изделия одного из наших ведущих производителей беспилотников — 
СТЦ, который, в частности, делает «Орланы». Продали, по его словам, 
люди из компании, оказавшиеся в ситуации внутрикорпоративного 
конфликта и решившие выйти из него — а заодно и из страны — вот 
таким образом. 

Што думаю. Понятно, что предателям нет прощения нигде и никог-
да. Ну и внутрикорпоративное грязное бельё, да ещё таким способом 
добытое, комментировать — значит усиливать эффект, которого доби-
вался противник. Тем более оно там в ролике сильно несвежее. Дру-
гое. Плохо вообще, что есть какое-то одно место, где лежат две сотни 
папок с КД, и к нему имеют доступ разные ненадёжные люди. И это 
к тому, что отрасль, структурированная как несколько крупных ком-
паний, уязвима сама по себе. И конкретно в беспилотии более опти-

https://t.me/barantchik/14358
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мальной видится структура, в которой на последнем переделе есть 
сотни и тысячи небольших КБ и дизайн-бюро, у каждого из которых 
не более десятка развиваемых ими проектов. А «крупняк» если где и 
есть — то на предыдущих переделах, в массовом производстве стан-
дартизированных узлов и агрегатов. Я понимаю, что эта логика наше-
му Минпрому, привыкшему работать только с «крупняком», мягко го-
воря, не близка; но вот этот ролик — он должен заставить задуматься.

Позывной «Кацман»
Вообще то, шо эту хуцпу начал разносить известный «курсант», изу-

чающий военное дело по литературе, Чадаев – уже как бы говорит по-
нимающим людям, шо это таки хуцпа.

Но есть новенькие, которые, наверное, ещё не знают с кем имеют 
дело (на понимание межушного ганглия г-на Чадаева кагал даже не 
рассчитывает), то поясним шо тут смешного.

Эхад. Совершенно секретное РКД на скринах от СТЦ: это руководство 
по эксплуатации изделия Р-168, она же рация «Акведук», разработан-
ная Воронежским НИИ Связи и никакого отношения, как вы понимае-
те, СТЦ к производству этой системы не имеет. Вообще документация 
и РЭ как бы предназначена для распространения с радиостанциями и 
особо большого секрета в ней нет, к хохлам она могла попасть, как и 
во время боевых действий, так и даже от экспортных эксплуатантов.

Штайм. Гипотетически, сама по себе кража РКД штука неприятная, 
но катастрофой никак не является. Само по себе устройство планера 
и БРЭО уже достаточно давно тайной не является, в отличие от СПО 
(программного обеспечения) и, уж тем более прошивок. А вот этого 
как раз в РКД и нет. 

Шалош. Поставить на производство «Орлан», «Залу» или ещё что по 
РКД – это нечто из области фантастики, причём ненаучной с магией, 
ельфами и прочим дрэком. Даже с помощью предприятия-разработ-
чика, несмотря на то, шо по 203-му ГОСТу РКД предназначено именно 
для этого. Но мы вам это не говорили.

В общем, налицо у нас классический анекдот: не в лотерею, а в пре-
феранс и не выиграл, а проиграл, а штык флэш мит ойгн уже побежал 
разносить зраду 💥

ЧАДАЕВ
Какая там хуцпа, я вас умоляю. Вообще не вижу никакой проблемы 

в самОй утечке. Зная в общих чертах и в конкретных примерах, как у 
нас делается конструкторская и прочая документация примерно на 
всё — ключевая фраза всегда в конце: «после сборки доработать на-
пильником» — вообще не вижу в этом сливе никакого ущерба нашей 
обороноспособности. Для меня это больше был повод задуматься об 
архитектуре отрасли, пока она ещё только создаётся. А морозные бы-
лины про русских инженеров, продавших за деньги Страшную Гостай-
ну — это, как я понимаю, вообще больше на внутриукраинскую, а не 
на нашу аудиторию «переможный» контент. Надо ж хоть чем-то на-
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строение подымать.

МАРДАН
Очевидцы сообщают о взрыве на железнодорожных путях в Ниж-

нем Тагиле. Предварительно, сдетонировало взрывное устройство. 
Информация о пострадавших и разрушениях уточняется.

Самой время возвращаться если не к системе «закрытых городов», 
то к системе «особых районов». Усиленный порядок несения службы 
для силовиков, особый режим для всех прибывающих, никаких неле-
гальных мигрантов, бдительность и еще раз бдительность.

Ну, а очередная диверсия на железной дороге вообще не удивляет. 
Систему охраны в РЖД «оптимизировали» в свое время в первую оче-
редь. Что должно произойти, чтобы РЖД снова приобрела очертания 
МПС? Для начала железнодорожным транспортом снова должны на-
чать руководить профессиональные железнодорожники, а не «эконо-
мисты и юристы».

Книга Носовича
Пора констатировать, что новогодняя попытка эскалации конфлик-

та вокруг Украины провалилась. И важно даже не то, что она захлебну-
лась (странно, если бы было иначе: понятно, что пока Россия обгоня-
ет по производству вооружений ВПК всего НАТО, инициативы переда-
вать Киеву ракеты большей дальности для ударов вглубь российской 
территории - блеф), а то, что такая попытка вообще была предприня-
та. 

Запад поддержал концепцию войны на истощение, исходя из того, 
что Украина по ресурсам, конечно, несравнимо слабее России, и не-
избежно рухнет, но и Россия несравнимо слабее Запада, и неизбеж-
но рухнет вслед за ней. Может, даже раньше Украины. А если и нет, то 
та, проиграв, победит задним числом, получив свою долю объедков 
с пиршественного стола победителей. Репарации там, границы 1991 
года и прочее. 

Первая часть формулы работает безукоризненно: Украина выдыха-
ется на глазах. Все желающие могут видеть это в ежедневном режи-
ме по новостям о мобилизации. Вот со второй частью формулы случи-
лась загвоздка. Международная изоляция России не состоялась, вы-
черкнуть её из мировой экономики и политики не получилось, рос-
сийские внешние связи, напротив, растут - Индия к концу прошлого 
года вышла по значимости для РФ  на один уровень с Китаем. Много-
полярность мира - свершившийся факт, и это резко увеличило шансы 
России в войне на истощение с Западом. Сформировалась перспекти-
ва, что Украина выдохнется и рухнет, а Россия - нет. 

Понятно, почему под новый год засуетились Великобритания и Поль-
ша - главные ястребы - интересанты поражения России. Они тоже уви-
дели тенденцию и попытались её переломить. Тем более понятно, по-
чему у них это не получилось. Бороться с объективными тенденциями 
в международных отношениях и мировой экономике - это всё равно, 
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что бороться с зимними холодами или, наоборот, с потеплением.

Позывной Брюс
Появилась информация, что Генштаб ВСУ пытается расширить учеб-

ные программы подготовки, чтобы была возможность обучать украин-
ских военных использованию западной техники на территории Украи-
ны, а не только отправляя их заграницу.

Сейчас украинские инструкторы уже могут готовить личный состав 
к использованию 30 видов западных вооружений. Например, для об-
учения расчета американской гаубицы M777 требуется неделя (если 
был опыт на других орудиях). Для обучения на танке Abrams - два ме-
сяца.

▪️Не думаю, что усилия генштаба связаны с боязнью закрытия загра-
ничных курсов подготовки. Скорее, это оптимизация процесса с це-
лью готовить как можно больше военнослужащих. Одно подразделе-
ние на Украине, другое за границей. В итоге за одно и тоже время под-
готовлено уже два.

Такие усилия Генштаба ВСУ - еще один факт в копилку мнения, что 
поставки западной техники Киеву в обозримом будущем не прекра-
тятся. И не надо вестись на публичные стенания западных политиков.

Старая площадь
В продолжение вчерашней темы.
Председатель Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен заявила, что 

даже если не получится согласовать для Украины пакет помощи в 50 
млрд евро, то в ЕС найдут альтернативный путь перечислить Киеву 1 
млрд евро.

В декабре прошлого года она обещала 7-8 млрд евро помощи, в 
случае если Венгрия вновь заблокирует пакет.

К февралю, когда Евросовет соберется вновь, сколько останется в 
итоге?

Логика Маркова
Политический язык 2. «Помощь Запада Украине». Это очень часто 

обсуждается в СМИ России. Но это трансляция нарратива западных 
врагов России. Они хотят показать, что они оказывают помощь Украи-
не, то есть делают что то хорошее.

В то время как с точки зрения России, ведь западные страны на Укра-
ину несут не добро, а зло. 

Поэтому термин «западная помощь Украине» должен быть в рос-
сийских СМИ заменён на термины 

1. «финансирование войны на Украине» или 
2. «финансирование украинского неонацистского режима». 
3. Можно «финансирование украинского террористического режи-

ма». 
4. В мягкой форме - «финансирование украинского антироссийско-
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го режима».
5. В предельно мягкой форме - финасирование украинского прави-

тельства.
«Ф инансирование войны на Украине « мне кажется самым эффек-

тивным термином. Он может завоевать и мировые СМИ, потому что 
имеет претензию на нейтральность.

В любом случае слово «помощь»  в отношении Запада к Украине 
всегда должно заменяться на термин «финансирование», - в нём чёт-
ко виден и личный интерес Запада и намёк на цинизм, который часто 
есть у того, у кого есть большие деньги.

Старше Эдды
Какие бы проблемы сейчас не сотрясали Америку, необходимо от-

метить, что американцы до сих пор умеют выполнять гениальные опе-
рации. Воевать с Россией руками хохлов и за деньги Германии, одно-
временно разрушая промышленную базу Евросоюза, действительно 
высший пилотаж. 

Причём никакой рефлексии по поводу использованных как презер-
ватив союзников, а точнее вассалов, в Вашингтоне не наблюдается. 
Причиной этого может быть как мессианство, американцы четко уве-
рены, что сам Господь руководит ими и они перестраивают и насилу-
ют мир именно по его разумению ( чистый сатанизм, как по мне), так 
и то, что американцы считают одноразовых попутчиков не более чем 
полезными животными, опытными крысами или макаками, задача ко-
торых, это выполнения текущей задачи.

Логика Маркова
Германия 6. Большинство немцев выступает за отставку главы пра-

вительства Шольца. Потому что всем ясно, что Шольц завёл Германию 
в тупик. Но к сожалению, большинство немцев считают, что новым 
канцлером Германии должен стать Писториус, министр обороны, ко-
торый также поддерживает войну на Украине и неонацистский режим 
на Украине. 

Это значит, что большинство немцев не понимают пока, что главная 
причина кризиса в Германии  - именно активная поддержка прави-
тельством Германии войны на Украине и неонацистского правитель-
ства Украины, которое проводит политику государственного террориз-
ма. А это значит, что кризис в Германии будет углубляться. Поскольку 
Германия это экономическое сердце Европы, это значит, что во всей 
Европе будет углубляться кризис. Наверное, это справедливо.

Неофициальный Безсонов
В Германии на 8.01 запланирована масштабная забастовка 
Ф ермеры, транспортники, логистики, гастрономия, ещё присоеди-

няются профсоюзы 
Автобаны будут заблокированы фурами и тракторами

https://t.me/vysokygovorit/14119
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Водители всего общественного транспорта не будут работать
Ожидают присоединятся ли строители, учителя и врачи, потому что 

тоже хотят
Требования - снижать налоги, увеличить зп, вернуть все дотации и 

снизить налог в гастрономии с 19 на % (это было обещание Шольца- 
не поднимать, но с 1.01 он поднял) на 7%

Ф ермеры готовятся по полной, трактора навоз будут вывозить на 
автобан.

Германия и весь Евросоюз должны быть свободны от американско-
го сапога

Русский инженер
Это конечно не позволит Германии вырваться из под американской 

оккупации..  Но раскачать ситуацию чтобы снести ливерную колбасу, 
нужное дело. 

Там глядишь и дойдет до борьбы германской элиты за суверени-
тет, ведь сейчас ее хотят заставить взять полностью на содержание 
укрорейх. А Германия и без этого наиболее пострадавшая экономика 
в этом конфликте.

Олег Ясинский
Справедливые и бесполезные протесты фермеров в Германии на-

поминают об одной из главных нерешенных проблем современности. 
За последние десятилетия мировая капиталистическая система на-

училась прекрасно справляться с различными праведными выступле-
ниями граждан против всех проявлений социальной несправедливо-
сти - от кровавых тираний до злоупотреблений мелких жуликов (на 
практике часто органично дополняющих друг друга). Если система че-
му-то за прошлый век хорошо научилась - это нейтрализации граж-
данских протестов, проводимых дедовскими способами с флагами на 
площадях. 

Демонстрантов, даже если они никем не управляемы и не манипу-
лируемы, уже никто наверху давно не боится - в случае необходимо-
сти им можно время от времени скармливать одних дискредитиро-
вавших себя управляющих-марионеток, немедленно заменяя их дру-
гими, соответсвующими инфантильным мечтам возбужденных пло-
щадей, а затем идейно, национально, религиозно и гендерно делить 
и смертельно стравливать толпы в лучших традициях западной толе-
рантности.

Огромное большинство протестующих в Европе делает это с куцыми 
требованиями защиты собственных прав и привилегий, без структур-
ного поднимания настоящего источника проблемы. Гигантское боль-
шинство человечества, раздробленное властью на множество всевоз-
можных меньшинств, не в состоянии пока понять, что проблема един-
ства - не старый коммунистический лозунг, а срочный вопрос выжива-
ния.  

https://t.me/rusengineer/2449
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Проблема германских фермеров не в нехватке государственных суб-
сидий и даже не в отправке средств от из налогов на поддержку людо-
едского киевского режима. Их первая проблема - в системе, постро-
енной на грабеже, войне и манипуляции, жертвами которой является 
огромное большинство и европейцев и беженцев и мигрантов. Вто-
рая проблема в том, что повсеместное падение уровня образования и 
культуры не позволяет рядовым гражданам понять, как легко ими ма-
нипулировать, чтобы никто не разглядел причинно-следственных свя-
зей. И третья наша всеобщая проблема - в нехватке живой критиче-
ской мысли, способной выстроить идеологический мост из прошлого 
в будущее над кровавой рекой настоящего. 

Все мои человеческие симпатии - полностью на стороне справед-
ливо протестующих немцев и французов. И при этом в краткосрочной 
перспективе - никаких иллюзий.

Пинта разума
Соединённые Штаты пытаются оказать давление на политическое 

руководство Республики Сербской (в составе Боснии и Герцеговины), 
чтобы предотвратить её возможный выход из состава конфедерации с 
дальнейшим почти гарантированным воссоединением с Сербией. При 
этом используются совсем уж примитивные методы давления: над Са-
раево будет демонстративно летать пара истребителей F-16 ВВС США. 

Опасения Вашингтона далеко не беспочвенны. Слепленная после 
вмешательства НАТО в гражданскую войну в Боснии в 1995 году по-
литическая конструкция явно потрескивает и так и не стала (как было 
предусмотрено Дейтонскими соглашениями) полностью суверенным 
государством. На деле конфедерация Босния и Герцеговина до сих пор 
представляет собой протекторат Европейского союза. 

Демонтаж Боснии может запустить такие процессы реконфигура-
ции на Балканах, которые смогут довольно быстро обнулить достиже-
ния американских военных и дипломатов в войнах 1995 и 1999 годов. 
А это создаст зону нестабильности на юге Европы с перспективой воз-
вращения на Балканский полуостров России, что является для коллек-
тивного Запада сущим кошмаром. 

Потому что Балканы могут стать для Москвы таким же активным 
плацдармом для действий против Евросоюза, каким является для него 
Украина в отношении России. Если учесть при этом возрастающие воз-
можности российской стороны в Африке и Средиземноморье (Ливия 
и Сирия, потенциально - Алжир), то ситуация для ЕС покажется ещё 
более сложной. 

Администрация Байдена в целях сохранения боснийской конструк-
ции постарается взять окружение Милорада Додика на испуг. Вместе 
с тем, маловероятно, что США и их союзники по НАТО решатся на но-
вую интервенцию в Боснии и Герцеговине по образцу операции «Об-
думанная сила». Времена изменились. Всё, однако же, зависит от со-
бытий прокси-войн на Украине и Ближнем Востоке. 

Если Россия будет успешна в своей СВО, а Иран продолжит отвле-

https://t.me/pintofmind/3550
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кать американские силы в ближневосточном регионе, Западу край-
не сложно будет удержать Балканы. И может статься так, что именно 
там будет разыгрываться вторая после Украины европейская партия в 
борьбе гегемона и его союзников с глобальным Востоком.

Семен Уралов
Как только прошла новость о том, что временным президентом Ев-

росоюза может стать Виктор Орбан (нынешний досрочно уходит в от-
ставку — якобы, из-за выборов в Европарламент), в США тут же со-
гласовали годовой бюджет. А вместе с ним, конечно же, и расходы на 
Украину. “Совпадение? Не думаю.”

Экономика ЕС в 2023 году упала (-0,1%) и это может быть только на-
чалом. Европа пока ещё худо-бедно получает российскую нефть, газ 
(транзитный контракт истекает в этом году и Украина вряд ли его про-
длит). Республики пост-СССР взяли на себя посреднические функции и 
перепродают в Россию то, что ЕС не может/не хочет продавать откры-
то. До СВО Россия импортировала товаров на сумму до 8 млрд евро в 
месяц. Сегодня это вдвое меньше, но, по расчётам, до 1,5 млрд/мес 
завозится через СА, Закавказье и прибалтов. Но ведь этот краник в 
любой момент можно прикрутить и тогда -0,1% может превратиться в 
-0,5% и даже больше. Самое время как-то красиво дистанцироваться 
от Украины.

В общем, очень вовремя Шарль Мишель засобирался на выборы и 
очень удачно, что именно Венгрия председательствует в ЕС с июля по 
декабрь 2024 года. Впрочем, американцы со своим бюджетным кри-
зисом ломали для ЕС примерно такую же комедию, так что пусть не 
жалуются)

АДЕКВАТ Z
Когда Мантуров на днях говорил о планах объединить под общим 

брендом самолеты МС-21 и SJ100, это был не отдельный частный слу-
чай, а проявление набравшей большую силу в прошлом году тенден-
ции: счет новым отечественным брендам идет на тысячи. Рынок, с 
которого навсегда разбежались те иностранцы, что поглупее или по-
трусливее, тем самым расчистился для своих и своего - и замещение 
удравших становится золотым дном для всех, кто готов и способен 
удовлетворять никуда не девшийся спрос. Хайтек, IT, потребительское 
добро от мебели и косметики до продуктов и одежды, промышленное 
оборудование - прошлый год дал великое множество примеров запу-
ска своих товаров и сервисов, и государство помогает этим проектам 
не только мерами промышленной политики как таковой, но и направ-
ленной поддержкой развития новых брендов. В том числе проводя 
среди них конкурсы (искать, например, по названию «Знай наших») и 
помогая победителям в продвижении их продуктов по стране.

Где быстрее, где не с такой скоростью, но везде, где противник рас-
считывал поплясать на наших вчерашних критических зависимостях в 
промышленности и особенно машиностроении, даже первым резуль-

https://t.me/su2050/4193
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татам по замещению давно потерян счет. Для энергетиков в прошлом 
году пошли (с перспективами масштабировать производство из года 
в год) первые серийные газовые турбины большой мощности: «Си-
ловые машины» - на 170 мегаватт, ОДК - на 110. «Уральские локомо-
тивы» наглядно показали «Сименсу», что на нашем рынке он больше 
не нужен, выпустив под брендом «Ф инист» первые импортозамещен-
ные «Ласточки», для начала двенадцать штук. В зеленоградском тех-
нополисе за год открылись производственные линии сразу несколь-
ких фармацевтических бизнесов, производящие сотни наименований 
лекарств - когда они выйдут на проектную мощность (год-два), про-
изводство лекарств в стране вырастет на треть только за счет одной 
площадки в одном городе. А если обобщать совсем широко, поста-
вить перед нами неразрешимые задачи противник стремился практи-
чески везде, где присутствовал на нашем рынке - и абсолютно везде, 
где стремился, выражаясь самым применимым стилем, выкусил.  

И выводом из сказанного повторю лишний раз, такие вещи повто-
рять стоит. 7-7,5 (как досчитают декабрь) процентов роста обрабаты-
вающей промышленности за прошлый год - это в очень значительной 
части прямые потери разбежавшихся бывших зарубпартнеров и такой 
же прямой рост доходов всех отечественных производств, которые за-
нимали нишу удравших со свойственной нашему человеку в авраль-
ные времена лихостью. Сказанное не менее верно и про промышлен-
ность в целом и про прочие отрасли экономики. Но времена на глобу-
се такие, что каково обрабатывающей промышленности, таково и на-
родному хозяйству в целом, и национальной  безопасности заодно. И 
поэтому в главном фокусе именно она.

Объясняет Readovka
Изолировали, да не тех: как операция США в Красном море против 

хуситов лишь ухудшает положение Запада
На фоне «закрытия» Красного моря со стороны хуситов цены на кон-

тейнерные перевозки выросли в 3,5 раза за прошедший месяц и до-
стигли уже $7 тыс за контейнер. Сказывается серьёзная нехватка кон-
тейнеровозов — большая часть из них вынуждена проводить в рейсах 
на одну, а то и три недели больше. Объявленная в середине декабря 
операция США по разблокировке ключевого транспортного маршрута 
не добилась никаких успехов, лишь ухудшила положение противни-
ков движения «Ансар Аллах».

 Действия хуситов затрагивают экономические интересы более чем 
40 стран, нарушая почти 20% мировых морских перевозок. Около 20 
государств решительно настроено дать ответ. Но где же он? Единствен-
ное, что мы сейчас видим, присутствие американской группировки в 
Красном море, регулярно становящейся целью атак БПЛА и ракет. Не-
смотря на наличие кораблей США, все западные компании отказыва-
ются проводить свои суда через данный маршрут — сказывается не-
доверие к военным возможностям американцев.

Как итог, через море спокойно проходят лишь китайские и россий-
ские суда, тогда как страны Запада вынуждены растягивать логистику 

https://t.me/readovkaru/5482
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и терять деньги. Особенно сильно последнее сказалось на Израиле и 
Европе, тем самым создав возможности для давления на эти государ-
ства при принятии решений по вопросам Газы. Вот и получается, что 
угрозы йеменцев весомее слов американцев — последние обещали 
разобраться с проблемой в кратчайшие сроки, но не смогли.

И, хоть власти США готовятся к войне на Ближнем Востоке, разра-
батывая планы ударов по объектам хуситов, никакой целесообразно-
сти в них не будет. Проблему это не решит. Ф актически американцы 
уже приняли все возможные меры против хуситов, но те так и не пре-
кратили свои атаки. Следующий шаг — удары уже по Ирану. Точнее — 
спецоперации на его территории по типу подрыва кораблей с оружи-
ем для «Ансар Аллах». Посмотрим, какой будет ответ со стороны Те-
герана. Не исключено, что Западу это аукнется в ещё большую сумму, 
чем сейчас.

Пинта разума
Если уж вести холодную войну с Западом всерьёз, то следует пом-

нить: его кощеева игла - это морские коммуникации. Именно поэтому 
в стратегическом плане действия йеменских хуситов несут для наше-
го противника даже большую угрозу, чем возможная потеря Украины. 

Ведь если выяснится, что можно на длительный срок ограничивать 
судоходство в Баб-эль-Мандебском проливе и Красном море, то поче-
му нельзя применять такие же практики в Юго-Восточной Азии, Сре-
диземном море, Карибском бассейне и других уязвимых для морской 
торговли местах? 

Более того, революция морских и воздушных дронов, а также со-
здание более совершенных противокорабельных ракет может приве-
сти к тому, что западное морское могущество станет не таким уж аб-
солютным.

Как минимум, для этого есть основания.

Рыбарь
Спустя неделю после атаки по пригороду Бейрута израильский 

беспилотник нанес очередной точечный удар по Хербет Селму на юге 
страны. В результате ракетной атаки был убит один из старших коман-
диров спецподразделения «Резван» в составе группировки «Хезбол-
ла» Хадж Джавад ат-Тавиль.

💥Учитывая ракетный удар в Бейруте, потом — теракт в Кермане, а
сейчас — это нападение, становится очевидным, как рьяно израиль-
ское ультраортодоксальное правительство пытается спровоцировать 
так называемую «ось сопротивления» в лице Ирана и «Хезболлы» на 
ответные действия.

Обсуждая трагедию в Кермане, мы отмечали, что ультраортодок-
сы могут остаться у власти только при варианте продолжения войны, 
и желательно (но необязательно) в статусе «жертвы». И атаки средь 
бела дня сродни сегодняшней по важным членам «Хезболлы» пре-
следуют именно эту цель.

https://t.me/pintofmind/3549
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💥💥В этой ситуации ожидать какой-то резкой реакции «Хезболлы» 
не следует, поскольку это то, чего хотят ультраортодоксы. А в военном 
деле одно из основных правил заключается в том, чтобы не дать про-
тивнику достичь желаемого.

Образ будущего
Уже на этой неделе Израиль и весь исламский мир могут перейти 

точку невозврата. 
Сегодня и завтра будут идти экстренные консультации. Пошли со-

общения, достаточно точные, что Иран и Израиль готовят бункеры и 
свои носители для возможных обменов ударами по площадям. 

Талибан ведёт переговоры с ЦРУ о нейтралитете, так как ранее они 
достигли договоренности с правительством Башара Ассада о проходе 
через территорию Сирии к голанским высотам.

Образ будущего
Завтра начинаются переговоры главы Талибана с КСИР в Катаре. 

Ставки поднимаются с каждым часом. «Хезболла» готовит экстренное 
обращение к ливанцам. 

Глава МИД Египта завтра прибудет в Бейрут, также в Ливан завтра 
прилетает глава МИД Иордании. 

В тот же Катар прилетит директор МИ-6, а после него и Блинкен. 
Тем временем в пятницу в Анкаре ждут главу ЦРУ. 
Хочется только понять, где в этом предапокалиптичном графике 

Украина.

Сыны Монархии
18 января этого года исполняется 370 лет с того дня, как Малорос-

сия вошла в состав России, точнее случилось историческое воссоеди-
нение северо-восточных и юго-западных русских земель. 

Москва под началом второго царя из династии Романовых, умно-
го и хитрого Алексея Михайловича, завершила собирание русских зе-
мель. 

По сути сложился контур, фундамент будущей Империи,  которую 
заложит Петр Алексеевич, а все остальные императоры и императри-
цы, кто по кирпичику, а кто по этажу будут ее достраивать. 

Россия, Новороссия, Малороссия и Белоруссия - это единый орга-
низм русского мира. 

Если из русской имперской метрополии вырвать Малороссию - это 
лишить русский организм печени. Оторвать Белоруссию - вырезать 
русским почку. 

Новороссию - вырвать легкое. 
И вот сегодня, когда второй год мы снова занимаемся собирани-

ем русских земель, возвращением их домой, в Россию, кто-нибудь из 
наших творцов задумался произвести сериал или блокбастер, посве-
щенный событиями 370-летней давности, когда Малороссия и Вели-
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короссия снова стали единым государством? 
Или опять будут снимать чушь собачью про вебкам-моделей, кар-

деров, дилеров, уголовников и «хороших» мигрантов?

BRIEF
Радикально правые традиционалисты составляют 3-5%. Плюс их по-

путчики и латентные сторонники 12-13%. Таким образом, традициона-
листы в России составляют 20%, и это меньшинство навязывает свой 
образ будущего большинству жителей России. Это достаточно инте-
ресный феномен.

Сыны Монархии
В гомосексуальном левом и либеральном сегменте Телеграмма раз-

вернулась дискуссия о том, что, дескать, традиционалисты и консер-
ваторы - это в России меньшинство, навязывающее свое мнение боль-
шинству. 

Началось все с вброса анонимного краснопузого канала «Наррати-
вы», по риторике напоминающего полоумную леволибералку Крашен-
нинникову, которая недавно договорилась до того, что ЛГБТ и аборты 
- ценности большинства россиян, а всякие мракобесы мешают им на-
слаждаться детоубийством и содомией. 

Пост начал раскручивать либеральный Brief, потом в обсуждение 
включился дегенеративный заукраинец Владимир Голышев. 

Причем, откуда «Нарративы» взяли цифры, что активных правых 
традиционалистов и консерваторов в России 3-5 процентов, а вместе 
с сочувствующими - 20%, не указывается. Ссылки на какое-либо иссле-
дование и его методологию нам не выдали. Просто с бухты-барахты 
что-то выдумали и давай это обсуждать) 

нет, ребята, это вы - дегенеративные леваки и либералы в России 
меньшинство, а мы, правые консерваторы - голос реального русского 
народа. И вы будете жить так, как мы вам скажем. 

Кстати, по моим данным около ста процентов админов Нарративов 
- транссексуалы. Уж поверьте мне на слово)

ZERGULIO
Страшный Зергулио - главная угроза территориальной целостности 

России, цитирует Бриф уральскую шестерку Ходорковского (на фото 
слева) Постникова. Большего то говна найти, чтобы на меня наехать, 
видимо не смогли. 

Постников, к слову, главред СМИ «Вечерние ведомости» -  наш ураль-
ский рекордсмен региона по штрафам за дискредитацию ВС РФ  - бо-
лее миллиона рублей 

Постникова открыто поддерживали и поддерживают Леня Волков 
и Евгений Ройзман 

Постников, Ройзман, Волков и Ходорковский - они точно знают, как 
для России лучше.

https://t.me/rusbrief/189235
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ПриZрак Новороссии
Всеядной помойке BRIEF’у сделали новогодний заказ, судя по все-

му.
Оттого так кучно пошла прицельная клевета и заказуха. Для обкат-

ки реакций общественного мнения.
Шлюхам плевать, какой и от кого заказ они берут. На то и шлюхи.
Но следует однако помнить, что «Окно Овертона работает в обе сто-

роны».

Роман Алехин
Судя по всему, до выборов президента, а может и после, будут про-

должены массовые атаки на патриотов России, которые не за зарпла-
ту патриоты, а в принципе - по убеждениям. На фоне продолжающей-
ся атаки на  Алексея Живова, чуть ли ни в главной угрозе целостности 
России обвинён Сергей Колясников за то, что имеет наглость не стес-
няясь быть русским и жёстко реагирует на мигрантский беспредел, а 
также критикует чиновников за бездумную миграционную политику. 

Пост в адрес Zergulio от пособника Ходорковского в либеральном 
Brief, в котором за неделю несколько раз прошлись по Живову - это 
уже похоже на системную отработку заказа на дискредитацию патри-
отов.

Интересно то, что к выборам, как и в начале движения к победе, 
идейные патриоты стали части чиновников не нужны, а для многих 
они стали опасны, при этом, как для либералов, так и для консерва-
тивно настроенных, как для предателей, так и для тех, кто вроде и не 
пытается умышленно навредить России. Потому что патриоты борют-
ся с первыми, а вторые боятся конкуренции с ними, так как идейные 
чаще и более профессиональны, чем те, кто любит Родину за деньги и 
из-за денег, которые она им позволяет зарабатывать на ней. 

А России будущего для развития нужны будут профессионалы во 
всех сферах, как и те, кто предан Родине и не предаст Родину, если 
предложат больший ценник. 

И ещё настоящие патриоты говорят правду, если уж говорят и не го-
ворят только тогда, когда считают, что могут нанести вред Родине.

Если коротко, то интенсивность информационных атак и провока-
ций в отношении патриотов будут нарастать со всех сторон и чем бли-
же к победе, тем выше она будет.

Всё это печально и не усиливает ни Россию, ни власть. Но и насто-
ящих патриотов будет все больше, потому что войны и кризисы - это 
время их рождения. Всегда так было на Руси и будет. И всегда побе-
ждал тот правитель, который не ленился искать настоящих патриотов 
и не боялся их приближать.

ЖИВОВ Z
Роман, все дело в том, что наши враги пытаются раскачать ситуацию 

https://t.me/ghost_of_novorossia/19004
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перед выборами президента России. Их главная цель посеять вражду и 
ненависть среди людей, поддерживающих президента и СВО, облить 
грязью каждого, кто способен не словом, а делом доказывать свою 
преданность Отечеству. Есть все основания предполагать, что крипто-
бандеровцы, которые развернули эту мерзкую компанию лжи рабо-
тают на Украину. А еще конкретнее на СБУ и ГУР Украины.

Логика Маркова
Ф илипп Киркоров заявил, что он жертвует свой гонорар за участие 

в новогоднем шоу на НТВ жителям Белгорода. 
1. Это около 5 миллионов рублей говорят.
2. Мало для Киркорова то.
3. Понятно, что так Киркоров хочет понравиться властям и патрио-

тической общественности и «вылезти из ямы» после «голой вечерин-
ки».

4. Вот только такой язык такие как Киркоров, Пугачёва, Галкин и по-
нимают - чем больше их прессовать, тем более гуманными и мило-
сердными они становятся. 

5. В общем - жёстче надо, жёстче.

Олег Царёв
Читаю в зарубежных СМИ статьи, где авторы переживают за сохран-

ность иконы «Троица» Андрея Рублёва. 
Нерусские люди, не любящие русских, озаботились русской культу-

рой. Ну да.

Пояснительная Бригада выехала
Какие интересные люди, оказывается. Возмущению нет предела, 

что человек выкупил и перевёз в Россию мощи Св. Николая Чудотвор-
ца. 

При этом никого не возмутило, что Ватикан барыжит святынями? 
Вот это настоящий патриотизм, товарищи. Бей своих... Шок и трепет.

Русская Община ZOV
ЕКАТЕРИНБУРГ. Задержали подонка недоблогера.
Один неумный псевдороссиянин решил словить хайп в сети и по-

глумиться над нашими солдатами на фронте. Сделал ряд заявлений о 
том, что он срезал нашивки с мертвых наших воинов на стороне Укра-
ины.

Наша община быстро вычислила подонка. Им оказался некий Артем 
Оморьян. Дверь своей квартиры он очень боялся открыть. Но наши 
мужики вместе с сотрудниками силовых структур смогли обезвредить 
быдло. Смотрите на видео его извинения перед посадкой на бутыл-
ку...

Жаль, что с такими недолюдьми можно только строго по закону. Но 

https://t.me/logikamarkova/9777
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и на зоне ему будут очень рады. Он изолирован от общества и ждет 
решения суда.

Мужикам из Русской общины Екатеринбурга отдельный поклон за 
оперативную и четкую работу. Понимаем, как трудно вам было сдер-
живаться, но вы сделали все грамотно.

Андрей Медведев
Артём выпил. И думал, что он смешно шутит про мертвых русских 

солдат. 
Потом приехали литературные критики из Русской Общины. Артём 

перестал думать, что он смешно шутит. Но в полицию он все равно по-
пал.

Не надо быть таким, как Артём.

Сыны Монархии
«У нас никогда не было такого бл.дского народа», — основатель 

фонда «Русь сидящая»
Ольга Романова сравнила русский народ с неизлечимо больными 

зомби, поскольку мы якобы ненавидим украинцев. 
В тему поста выше. Забавно, что либералы одновременно ненави-

дят русский народ, считая нас быдлом и нацистами.  А, когда им удоб-
но, начинают к народу апеллировать, мол, консерваторов и национа-
листов в народе мало. 

Жирная жаба Ольга Романова - это классический образец этниче-
ской либералки, испытывающей ненависть ко всему русскому, России, 
Православию. 

Замечу, что малый народ российских либералов уродлив не только 
внутренне, но и внешне. Все по Григорию Климову, это вырожденцы. 
Тупиковая ветвь человечества. 

На  обрюзгшем лице Романовой прям написано, что она мразь. В 
ней явно сидит мелкий, но очень жирный бес)

А напротив сидит худой лесбобес в теле новиопки Осетинской) 
Как обычно, сели две страшные, не русские бабы обсудить, что рус-

ские плохие.

РИА Новости
Дверь в квартиру ведущего радио Sputnik и одного из авторов про-

граммы «Изолента» Трофима Татаренкова подожгли в Санкт-Петер-
бурге. Как сообщил РИА Новости сам Татаренков, после инцидента он 
обратился с заявлением в полицию, подозревает в инциденте укра-
инский след.

Пояснительная Бригада выехала
Вчера произошла неприятная история. Хочу, чтобы вы узнали о ней 

от меня.  Вечером в Рождество какие-то люди обложили дверь в квар-
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тиру, где я проживаю, покрышками, добавили досок и бросили бутыл-
ку с зажигательной смесью. Именно такую версию сейчас рассматри-
вают следователи. Из истории торчат украинские уши. Об этом я тоже 
узнал от коллег из ГУВД. Кстати, спасибо нашей родной милиции. Пар-
ни работают самоотверженно, без отдыха и перерывов даже в празд-
ники. Герои. Низкий поклон. 

В квартире горел свет. Его было видно с улицы. Поджигатели рас-
считывали на то, что внутри люди. Хотели жертв. Они заранее забло-
кировали магнитный замок входной двери наклейками, чтобы легче 
было «отжать». Всё готовилось загодя, это очевидно. По счастливой 
случайности дома никого не было. Ну и бронированная дверь спасла 
от полного выгорания квартиры. Слава Богу, все живы. В целях безо-
пасности, понятное дело, перееду в другое место. 

Если враги думают нас запугать, чтобы мы перестали работать, то 
они ошибаются. Работали, работаем и будем работать. 

Ну и спасибо огромное всем, кто помог: команде Правительства го-
рода, руководству органов Внутренних Дел СПб и следователям, руко-
водству района. Вы лучшие, как и вся наша страна. Работаем. 

Всех обнял и ГНС

Маргарита Симоньян
Нашему ведущему на радио Sputnik и одному из авторов програм-

мы ‘Изолента’ Трофиму Татаренкову подожгли дверь в квартиру в 
Санкт-Петербурге. 

Спасибо полиции, которая вовремя и правильно отреагировала.

Николай Стариков
Миф, что частное эффективнее государственного лопнул вместе с 

трубами в Подольске.. Безобразие устроила частная котельная. 
Все, всегда и везде зависит от того, кто управляет, а не от формы 

собственности.  Судьба СССР тому ещё одно доказательство.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Путин взял на контроль ситуацию с отоплением в Подмосковье и 

Херсонской области, сообщил Песков. 
Президент по телефону заслушал доклады Сальдо и Воробьева, по-

ручил МЧС и «Россетям» принимать все возможные меры для обеспе-
чения энергоснабжения.

Образ будущего
Президент подождал трое суток, дав возможность Андрею Воро-

бьеву самостоятельно решить вопрос по отоплению. 
Отопление появляется медленно, частями, но параллельно власти 

разругались с людьми и под конец закрыли комментарии в обратной 
связи. 

За 60 суток до выборов. 
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Позвонил, выслушал Воробьева и заодно Сальдо по Херсонской об-
ласти. Запросил доклады по Россетям и МЧС у ответственных служб 
для выводов. Итогом может быть сильный удар по глубиной номенкла-
туре Подмосковья и  заодно по застройщикам. В 2024 году мы не это-
го ждали.

ВЧК-ОГПУ
Из-за перегрузки в Климовске начали гореть линии 0,4 кВ .

Национальный Z Курс
Тема с отключением отопления в некоторых городах РФ  начала вов-

сю раскручиваться пятой колонной. 
Региональные власти, особенно в Подмосковье, выглядели во всей 

этой ситуации не лучшим образом. В эту властную брешь тут же хлы-
нули антироссийские информационные волны.

Путину приходиться сейчас вмешиваться и брать ситуацию под лич-
ный контроль, задействовав ресурс ручного управления, который и 
так ему нужен на период выборов. Всё очень хрупко в нашей стране, 
всё держится на Путине, но он не может залезть в каждую котельную. 

Без чисток никуда.

https://t.me/vchkogpu/44987
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ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Вражеских пропагандистов надо уничтожать как бешеных со-

бак,
• Линия фронта без изменений,
• Сербские наемники просятся в Ахмат, потому что в армии их 

обижают,
• Куда-то делся генерал Алексеев,
• Коллективный Запад пытается договориться с Глобальным 

Югом, чтобы надавить на Россию,
• Тактический план «Зигзаг» - заговор против всеобщего мира и 

против всего человечества,
• С Западом разговаривать не о чем, там только безумное злоб-

ное зверье, которое пытается укусить побольнее, трусливо кося за-
плывшими зенками на ядерный арсенал РФ,

• Имя Пригожина должно быть стерто из народной памяти,
• Макрон назначил премьером гомосексуалиста: это хорошо, по-

тому что смерть неизлечимо больной Европы является благом,
• США семьдесят лет разрешали корейцам есть собак, хотя тща-

тельно разрушают традиционные ценности в захваченных государ-
ствах,

• В медиапространстве отрабатывают технологии госперево-
рота, но с нами Бог и правда, мы победим,

• Правильная социология: 63% россиян хотят цензуру,
• Предатели и диверсанты, свежая порция,
• Замороженное Подмосковье: администрацию намазали скипида-

ром, и теперь она должна за неделю решить проблему везде, систем-
но и окончательно, 

• Ватник за 60 тысяч - это индульгенция: с хуя ли блять это про 
деньги, недоумевает  основатель медиахолдинга Readовка. А либе-
ралы пусть заворачиваются в мусорные пакеты,

• В ближайшее будущем мы закончим с Украиной и дальше будем 
продолжать воевать с теми, кто не согласен с нами,

• Наше будущее прекрасно - если сами себе не помешаем и если 
удастся пропетлять мимо большой войны

АДЕКВАТ Z
После третьего за полторы недели большого ракетного удара по 

укротылам окончательно определилась их ключевая текущая цель: во-
енная промышленность. Производство ракет, сборка беспилотников, 
отчасти ремонтные мощности. Вскрывали этот гадюшник во всей его 
полноте долго, выносят его щедро, не жалея даже «Кинжалов».

Бандеровцы об этом, разумеется, официально молчат и будут мол-
чать, но с мест все равно утекает, в основном в форме некрологов: ми-

https://t.me/politadequate/8298
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нимум на двух военных заводах накрыли не только цеха, но и работа-
ющую смену. Если тенденция получит развитие, вторичные эффекты 
в виде разбегания персонала даже с неатакованных мест не заставят 
себя ждать - информация такого рода разлетается быстро, как ее ни 
затыкай, и вдобавок обычно сильно приукрашивается.

Сейчас удары по этой категории целей закладывают фундамент для 
как можно более резкого снижения в ближайшие недели и месяцы 
даже не столько общей боеспособности хохлов, сколько их потенциа-
ла террористических атак. По переносу центра тяжести ударов на дру-
гие цели поймем, что эта цель считается в целом достигнутой. По ха-
рактеру этих других целей - наши следующие приоритеты.

Когда этот перенос состоится, не гадаю. Может, уже при следующем 
ударе. Может, и через месяц. В понятной зависимости от количества 
намеченных к поражению целей данного рода.

Пул N3
Гордон - обещает «не оставить от России камня на камне»: Мирно-

го населения в Белгороде не останется. От Белгорода останутся одни 
руины, Белгород станет Бахмутом. Но это первая ласточка. Та же са-
мая история будет в Москве, нам есть уже чем выступить. И в Курске, 
и в Воронеже, и в Рязани, и так далее. А дальше — Урал. У нас хватит 
кое-чего, чтобы долететь кое-куда. Я говорю то, что будет. От России 
камня на камне не останется. Мы будем решать судьбу наших терри-
торий не на линии соприкосновения на фронте, а на территории Рос-
сии. Вот где будет решаться судьба этой войны.

Старше Эдды
Лысый Гондон конечно же припиздехивает. У ВСУ нет ( на данный 

момент, уверен, что и не будет) ничего такого, что может нанести се-
рьёзный ущерб Белгороду. Но тут важен другой фактор, на который 
мы, к сожалению, не обращаем внимания. 

Гордона и подобных ему спикеров надо судить, причём заочно, а за-
тем уничтожать, как бешеных собак. Это будет а) Справедливо, б) Бо-
гоугодно и с) Это будет важным военным фактором, который напря-
мую влияет на дееспособность киевской «элиты».

[ЧеКа]
Издательство BILD само придумало некое «масштабное наступле-

ние россиян» в Харьковской и Донецкой областях, и само же заявило, 
что оно провалилось. Ловко!

Политджойстик/Politjoystic
Посмотрел несколько отчетов о событиях на фронте. Линия без из-

менений, есть отдельные продвижения с нашей стороны, но это так-
тические локальные события.

...

https://t.me/dimsmirnov175/62254
https://t.me/vysokygovorit/14136
https://t.me/cheka_noteZ/1628
https://t.me/politjoystic/35940
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Явно стратегия ВС РФ  сейчас сосредоточена на ракетных и БПЛА ата-
ках объектов по всей Украине с целью истощения ресурсов ведения 
боевых действий. Думаю, что наша разведка располагает данными о 
реальном ущербе и, судя по реакции Президента Путина, они достой-
ные. 

...
Есть и косвенное подтверждение эффективности наших ракетных 

атак. Завтра генсек НАТО Столтенберг проведет заседание Совета НА-
ТО-Украина на уровне постпредов по просьбе Зеленского. Будет про-
сить опять комплексы ПВО и ракеты к ним, а значит есть недостаток в 
них.

Рыбарь
Командование новое, проблемы старые: о группировке войск «Дне-

пр»
После смены командующего группировкой войск «Днепр» генера-

ла-полковника Олега Макаревича мы ещё в ноябре разобрали) «ба-
гаж», который достался по наследству генералу-полковнику Михаилу 
Теплинскому. Прошло время, и по итогам двух месяцев можно дать 
оценку имеющимся изменениям и проблемам.
✅ Относительная стабилизация обстановки в прибрежной зоне на 

левом берегу Днепра. Начало и середина осени ознаменовались ак-
тивными вылазками украинских подразделений в населенные пункты 
у реки. Контингент противника в Крынках сохраняется, но населённый 
пункт (не без потерь с российской стороны) был превращён в своего 
рода «загон», в котором источился наступательный потенциал укра-
инских формирований (в том числе «элитных» подразделений). 
✅ Изменился (не полностью, но всё же) подход командиров на ме-

стах к задействованию подразделений в штурмах. Самоубийственных 
приказов в духе «любой ценой отбить Антоновский мост» теперь не 
услышишь, а на первый план вышла гибкость и разумная смекалка для 
сохранения жизней личного состава. Справедливости ради, это всё — 
не от хорошей жизни.

Но проблем хватает. В некоторых случаях ситуация и вовсе усугуби-
лась. 

Ситуация с ПВО в Херсонской области из разряда «обнять и пла-
кать». В масштабах страны и отдельных направлений задачу за по-
следние полгода стали решать, отражая массированные налёты БЛА, 
ракет и реактивных снарядов. В Херсонской области средства есть, но 
по какой-то причине их задействование осложнено различными бю-
рократическими заморочками.

Как итог, самолеты и вертолеты противника настолько обнаглели, 
что порой летают даже над Крынками и наносят удары по тыловым 
районам как управляемыми, так и неуправляемыми ракетами. А сбить 
их не успевают из-за ожидания разрешения.

С организацией огневого поражения ситуация тоже никудышная. 
Для того, чтобы в группировке утвердили объект (будь то позицион-

https://t.me/rybar/55741
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ный район ЗРК или скопление личного состава), необходимо предста-
вить слайд с фото- или видео- подтверждением и координатами.

Это при том, что с теми же системами ПВО наносить удар нужно как 
можно скорее ввиду постоянной передислокацией комплексов. Но в 
результате всё зависит от того, когда в штабе рассмотрят информацию 
и примут решение, которое уже будет неактуальным. А количество та-
ких целей за день может перевалить за десяток (6 января, увы, сами 
стали свидетелями того, как процесс согласования огневого пораже-
ния 5 единиц бронетехники, 7 САУ и 2 танков на правом берегу Дне-
пра при наличии данных с «птичек» затянулся на полдня, а затем ин-
формация и вовсе утекла к противнику: цели потеряли актуальность).

Средств радиоэлектронной борьбы как не было, так и нет. Уж не зна-
ем, с чем это связано, но комплексы РЭБ в войсках есть (не на всех хва-
тает, но эта проблема решается). Частоты, на которых работают укра-
инские беспилотники, уже давно не секрет, однако значительное ко-
личество дронов ВСУ летает над российскими военнослужащими на 
передовой.

Самым больным местом остается человеческий фактор. Если насы-
тить передовую различными вооружением и комплексами со време-
нем можно, то вот с закостенелостью мышления лиц, принимающих 
решения, разобраться сложнее.

Пока в умы таких офицеров не придет понимание и осознание, что 
отработка схем огневого поражения или система докладов через слай-
ды и принятия решения только через несколько дней неприменимы к 
военному времени, ситуация будет повторяться из раза в раз.

ZERGULIO🇷🇷
В украинских городах военкомы массово останавливают обществен-

ный транспорт и пакуют мужчин. Которые через пару дней оказывают-
ся под Авдеевкой с парой автоматных рожков. Потом прилетает ТОС 
или Ф АБ - и на их место везут новых.

Пока пакуют мужчин (на видео Одесса), но ВСУ уже закупили 50.000 
комплектов женской формы. Так что отлов будут развивать и на жен-
щин в перспективе. 

Вообще, остаткам украинских элит, которые еще не обандерились 
окончательно, пора «решать» с Зеленским и его окружением. Пока от 
страны осталось хоть что-то.

Скурлатов live
Раздражает радостный визг в телеге о якобы нехватке мобилизо-

ванных на украине. Либерасты из партии мира и измены специаль-
но загадили ТГ-пространство задержаниями убегающих хохлов и пр. 
На самом деле хохлов, которых может призвать зеленский, МИЛЛИ-
ОНЫ. И поскольку мы упорно не применяем эффективные методы на 
СВО типа уничтожения военно-политических пунктов управления тер-
роризмом в Киеве или уничтожения главарей хунты, то без ответной 
мобилизации не обойтись. Не за деньги, а согласно Конституции, с пе-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55424
https://t.me/skurlatovlive/12456
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реназревшей сменой статуса СВО на КТО или «выше». Не пора ли тор-
говые и «партнерские» отношения с ВРАГОМ заменить на иные?

BRIEF
Участник «команды Путина» Деян Берич пожаловался президенту 

на издевательства над сербскими добровольцами СВО. Берич заявил, 
что командование 119-го парашютно-десантного полка, в составе ко-
торого находятся граждане Сербии, отправило их штурмовать укра-
инские позиции с 2-3 рожками перед Новым годом. Другое оружие 
предложили добыть в бою. После того, как сербы отказались идти на 
позиции, командиры назвали их дезертирами, выгнали из землянок 
и заставили подписать признание в шпионаже.

Образ будущего
Интересно конечно разворачивается инцидент с Деяном Беричем.
Никому не нужная разборка, получившая сразу информационную 

поддержку ЦИПСО.
Причем так как ЦИПСО освещает, украинские ресурсы по факту ре-

кламируют Ахмат (Росгвардия), куда попросил перевести своих бой-
цов Берич.

Надеемся, улажено будет спокойно и даже переведут в Ахмат. Все 
ведь свои. 

Что бросается в глаза: Берич не делает выпадов в адрес руковод-
ства Минобороны и Генштаба, явно не желая походить на Пригожина.

Очень расчетливо не делает выпадов.
Поэтому этот инцидент про другое. Про что, пока непонятно. (Ча-

стично про то, что в новогодние каникулы сигналы, как и при катастро-
фе системы отопления в Подмосковье, не доходили до Москвы).

Нужно, чтобы кто-то спокойно ситуацию разрулил. Потому что ситу-
ация политическая.

Разрулить ситуацию надо уже сегодня. Это пара часов авторитетной 
работы.

BRIEF ВАЖНОЕ
Слухи об отставке первого заместителя начальника ГУ ГШ ВС Рос-

сии Владимира Алексеева не подтверждаются. Во всяком случае, так 
говорят военные источники. Генерал продолжает занимать вышеупо-
мянутую должность, преимущественно находясь в штабе СВО в Росто-
ве-на-Дону.

Образ будущего
Слухи о нахождении генерала Алексеева в Ростове-на-Дону не под-

тверждаются. Он там не был минимум три месяца.
Впрочем, где Алексеев, пусть ищут конкурирующие разведки.

https://t.me/rusbrief/189277
https://t.me/obrazbuduschego2/16249
https://t.me/brieflite/5221
https://t.me/obrazbuduschego2/16250
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Олег Царёв
На разных каналах вчера и сегодня появилась противоречивая ин-

формацию об Алексееве Владимире Степановиче. 
У нас много общих друзей, но никто мне ничего пояснить не может. 

На канале Ирины Куксенковой тоже очень странная информация.
Дай Бог, чтобы эта информация не имела никакого отношения к дей-

ствительности. 
В любом случае Владимиру Степановичу сил и удачи.

Олег Царёв
Друзья позвонили, сказали, у Владимира Степановича все хорошо. 

Ну и слава Богу.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥G7 и некоторые страны «глобального Юга» в декабре провели в 

Эр-Рияде тайную встречу с представителями Украины для обсужде-
ния возможности мирных переговоров между Киевом и Москвой, со-
общает Bloomberg со ссылкой на источники.

Встреча состоялась 16 декабря в Эр-Рияде. В ней, в частности, при-
няли участие Саудовская Аравия, Индия и Турция. Другие страны «гло-
бального Юга», к примеру, Китай, Бразилия и ОАЭ, не отправили на 
нее своих представителей.

По данным Bloomberg, переговоры проходили тайно отчасти для 
того, чтобы страны-участницы «ощущали себя более комфортно». Со-
беседники агентства отметили, что менее масштабный формат встре-
чи позволил провести более свободное и откровенное обсуждение 
так называемой украинской «формулы мира», а также принципов по-
тенциального взаимодействия с Россией в будущем.

Тем не менее, по данным источников, участники не достигли суще-
ственных успехов в обсуждениях. «Украина и ее союзники по G7 про-
должали сопротивляться призывам стран «глобального Юга» напря-
мую взаимодействовать с Россией», - пишет агентство. Союзники Ки-
ева вновь заявили, что продолжат поддерживать Украину.

AGDchan
Украина не стремится к миру. Об этом свидетельствуетинформация 

о провалах переговоров Киева с частью стран «глобального Юга». 
Позиция Киева и его союзников такова, что компромисс не может 

быть найден даже с наиболее близкими Западу странами, такими как 
Саудовская Аравия, Индия и Турция. С другой стороны, показательно 
отсутствие на переговорах Китая и самой России. То, что считают в Мо-
скве неприемлемой уступкой Киеву и Западу, сам Запад считает не-
приемлемой уступкой Москве. Почва для переговоров отсутствует. В 
таких условиях, заявления западных СМИ о возможном компромиссе 
по Украине стоит считать информационными вбросами, направленны-
ми на дезинформацию общественности и сокрытие подготовки агрес-

https://t.me/olegtsarov/9896
https://t.me/olegtsarov/9901
https://t.me/bbbreaking/173140
https://t.me/Agdchan/13665
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сивных действий против России.

Логика Маркова
Сергей Лавров опять оказался прав. Ещё 28 декабря он сообщил о 

тайной встрече стран Запада и Глобального Юга по Украине. А сейчас 
уже и все мировые СМИ пишут, что такая встреча состоялась 16 дека-
бря в Эр-Рияде. Запад как всегда консолидирован - НАТО-США-ЕС. От 
Глобального Юга были КСА, Индия, Турция. Китай, Бразилия и ОАЭ от-
казались. Последние предлагают Западу напрямую вести переговоры 
с Россией. Но план Запада другой. Какой?

1. Они уже сформулировали требование к России капитулировать. 
Назвали это мирной формулой Зеленского. И теперь хотят, чтобы на 
мирных переговорах эту формулу взяли за основу.

2. Переговоры о мире Запад хочет не предложить, а потребовать от 
России. 

3. Сделать это в тот момент, когда армия России начнёт наступле-
ние.

4. Цель  - чтобы остановить наступление армии России. Так они уже 
сделали с Минск 1 и Минск 2. И хотят повторить.

5. Всем ясно, что Россия Запад слушать не будет. Поэтому Запад хо-
чет, чтобы это требование к России остановить беговые действия про-
звучали от объединения Запада и Юга. Вот дескать тогда Россия испу-
гается и согласится на компромисс с «формулой мира Зеленского».

6. В этот логике совместные совещания советников по безопасно-
сти глав государств уже прошли в Копенгагене, потом в Эр-Рияде, по-
том на Мальте. И вот ещё одно в Эр-Рияде.

7. Готовят коалицию будущего ультиматума России остановить во-
енные действия.

Логика Маркова
Тактика НАТО по навязыванию Минска 3 России. Многие считают, 

что Россия не согласится на Минск 3 ни за что, ведь Запад нагло обма-
нул Россию по Минск 1 и Минск 2. Но все сложно.

Запад тоже знает, что после обмана Минск 1 и Минск 2 Россия не 
хочет Минск 3. Поэтому у них тактический план «Зигзаг». 

Он вступит в действие, если будет удачное наступление армии Рос-
сии. Тогда НАТО планирует не сразу предложить «Минск 3» или Сток-
гольм 2. Сначала они планируют резкую эскалацию. Может дойти дело 
и до ударов по атомным станциям и по аэропортам. В общем хотят 
подвести дело к ядерной войне и всех напугать этой ядерной войной.

А потом использовать эту энергию всеобщего страха и всей коали-
цией Запада и Юга ударить по России с требованием немедленно оста-
новить военные действия. 

Опасность плана «Зигзаг» в том, что это авантюра по балансирова-
нию на грани резкой эскалации.

По сути дела план «Зигзаг» это заговор против всеобщего мира и 
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против всего человечества.
Авторы плана «Зигзаг» должны бы быть объявлены «врагами чело-

вечества « по аналогии с «врагами народа». Но у человечества не хва-
тает силы воли бороться с этим заговором.

ZERGULIO
НАТО не хочет масштабной войны с РФ . Но вот экономическая вой-

на идет -  масштабнее некуда.
И глядя на этот график становится ясно, что нас хотели раздавить во-

енной силой извне и массовым недовольством изнутри, чтобы от на-
пряжения страну разорвало на куски, с огромным количеством жертв, 
разгулом терроризма и бандитизма, гражданской войной, потерей 
территорий и т.п. 

Тысячу раз говорил - с США и Европой не о чем договариваться. Они 
хотели нас уничтожить. Они хотят нас уничтожить. Они будут пытаться 
нас уничтожить. С той стороны, в числе «дорогих партнеров», нет лю-
дей. Там только безумное злобное зверье. Которое пытается укусить 
побольнее, трусливо кося заплывшими зенками на ядерный арсенал 
РФ .

Олег Царёв
Спикер Палаты представителей Конгресса США республиканец Майк 

Джонсон заявил, что администрации президента Джо Байдена необ-
ходимо выработать и пояснить стратегию в отношении Украины. По 
его словам, важно определить цель финансовой и военной поддерж-
ки, оказываемой украинским властям.

Буквально на днях с аналогичным выступлением выступил губер-
натор Ф лориды и один из кандидатов в президенты США от республи-
канской партии Рон Десантис. Как я и предполагал, конкуренты Байде-
на раскручивают этот тезис как наиболее эффектный и эффективный.    

А еще — правдивый. Ведь это действительно явная проблема со 
стороны США: Белый дом не транслирует конечные цели своей под-
держки Украины и не имеет четкого сценария и стратегии завершения 
этой войны. Обозначить размытые цели в виде «демилитаризация и 
денацификация» у них там не получится. 

Сформулированная стратегия «поддержка Украины столько, сколь-
ко потребуется» вызывает закономерные вопросы: а сколько потре-
буется? а чем это кончится? и почему за это все должен платить аме-
риканский налогоплательщик? 

Байден может ответить, что задача — вернуть Украину, в соответ-
ствии с планом Зеленского, к границам 1991 года. На это ему зададут 
следующий вопрос: а что, это будет конец и в этот момент Россия пе-
рестанет воевать? Очевидно, что даже если представить себе такой 
фантастический вариант, то Россия воевать не перестанет. Значит, это 
не будет конец войны, и этот сценарий не подходит. 

Может Байдену предложить заморозить конфликт, и пусть Россия 
контролирует ту территорию, что она сейчас контролирует, а Украина 
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остальное? Но тогда ему закономерно возразят: а зачем тогда столько 
денег было потрачено? Надо было в Стамбуле соглашение подписы-
вать, как и Россия предлагала. То же самое ответят Байдену, если он 
предложит Украине проиграть. 

У Байдена нет хороших ответов на вопрос о сценарии окончания 
украинского конфликта. Что бы он ни ответил, он попадает под удар. 
Именно поэтому этот неприятный для него вопрос будут задавать все 
время. 

Как администрация Байдена попала в такую ситуацию, ведь аме-
риканцы всегда славились умением играть вдолгую, достигать стра-
тегических целей? Очень просто. Они не рассчитывали попасть в та-
кую ситуацию. В интервью Салливана говорится, что США исходили из 
того, что Киев будет взят под контроль российскими войсками за очень 
короткое время. То, что не взяли, было полной неожиданностью для 
США, России и по моему убеждению — для самой Украины.

Если бы ВС РФ  взяли под контроль Украину, то некому было бы вы-
делять деньги и оружие. Но зато можно было бы получить все то же, 
что и сейчас, но бесплатно. Энергетический рынок Европы, консоли-
дацию и расширение НАТО и прочее. После того, как прогноз о взятии 
Киева за три дня не оправдался, в США провели серьезные ревизии 
своих аналитических агентств. 

В дальнейшем, как говорится в том же интервью, администрация 
Байдена вынуждена была действовать ситуативно. При этом прочер-
тив для себя две красные линии. Нельзя спровоцировать Россию на 
удар по НАТО и нельзя допустить распада и хаоса в ядерной державе 
— России. Последнее в полной мере в США осознали во время путча 
Пригожина. Риски, возникающие при обоих сценариях, США для себя 
считают запредельными и неоправданными. 

Увлекшись собиранием тактических побед, администрация Байде-
на получила стратегическую проблему. Чем дольше длится конфликт, 
тем ближе Россия к Китаю. И это очень серьезно. 

Назвать цель для США в украинском конфликте, как я уже сказал, 
Байден не может. Как же он будет действовать? Выход есть. Цель дол-
жен назвать Зеленский. А США будет помогать в ее достижении. Толь-
ко цель Зеленским должна быть названа заведомо та, что устроит Рос-
сию. Иначе Россия не согласиться. Самое главное, чтобы политическую 
ответственность и весь негатив взял на себя Зеленский. Тогда Байден 
сможет сказать с чистой совестью, что цель США в этом конфликте — 
помочь Украине достичь того, чего она хочет и умыть на этом руки. А 
то, что мы сейчас наблюдаем —  процесс принуждения Зеленского к 
этому поступку.

Олег Царёв
В продолжение предыдущего поста. 
В интервью Салливана был интересный момент. Мысль о том, что 

основная задача администрации в украинском конфликте состоит в 
том, чтобы своими действиями ни в коем случае не спровоцировать 
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Россию на удар по США. В общем-то и интервью заканчивается слова-
ми об ответственности власти (администрации Байдена) перед насе-
лением США за то, чтобы не подвергнуть его чудовищному риску по-
пасть под ядерный удар. 

Так вот, Салливан многочасовыми переговорами уговаривал евро-
пейцев поставить вооружение Украине, в частности, танки, в первую 
очередь не потому, что хотел переложить финансовое бремя на Евро-
пу. Это тоже, но не это главное. По сравнению с тратами на Израиль 
или на конфликт в Афганистане США тратит на Украину сущий мизер. 
А передача пары сотен танков Abrams Украине не сильно бы ослаби-
ла обороноспособность США. Вон списанные ракеты ATACAMS США 
утилизирует тысячами, вместо того, чтобы передать Украине. Страш-
но представить, сколько бед эти ракеты могли бы наделать в россий-
ских тылах. Дело не в этом. 

Главное то, что Салливан не хотел чтобы Америка был фронтменом 
борьбы с Россией. Пусть европейцы берут на себя эту ношу. А Блин-
кен или Уилл Бёрнс лучше во время переворота Пригожина наберет 
Нарышкина, выскажет ему слова поддержки и заверит его, что США к 
перевороту не имеют никакого отношения. 

Для США идеальная конструкция, если, заработав на украинском 
кризисе больше всех (сопоставимо наверное заработал только Китай), 
уничтожив Северные потоки, подвинув НАТО к границам России, не 
сжечь мосты с Россией. Оставить возможность договариваться с Рос-
сией о её нейтралитете в будущем противостоянии между США и Ки-
таем. 

Это политика. Большая политика взрослых парней. Задача, которая 
стоит перед нынешними демиургами в Вашингтоне — не подвергнув 
свою страну риску, дать заработать своему бизнесу, где только мож-
но, усилить свою страну, обескровить конкурентов и при этом не пе-
речеркнуть перспективы, сохранив хорошие отношения со всеми, кто 
оплачивает этот банкет.

Байки из Спасской Башни
«Киевская власть готовит декрет о переходе на латиницу. Причем 

планируют перевести сначала все делопроизводство, затем препода-
вание в школах и вузах. Так они в очередной раз хотят нам «насолить», 
показать, что они «эуропейцы» и побудить натовцев увеличить воен-
ную помощь в борьбе с русскими и Россией. Жалкие предатели и от-
ступники».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Ф едерации

Старше Эдды
Внимательно наблюдая за изменением отношения к Украине в це-

лом и украинцам в частности ( имеется ввиду Европа) можно предпо-
ложить, что скоро за слова, «я украинец», людей будут бить в лицо. 
Раньше всего такая тенденция начнётся в Польше, затем перекинется 
на Германию. 
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Те хохлопатриоты, что  убежали  в Европу и у которых есть мозги, 
начнут представляться русскими, дабы кабы че не вышло.  

За агрессивное навязывание мовы и воспевание украинского наци-
онального мифа, бить морду начнут уже на самой, пока ещё подкон-
трольной Киеву территории. Это не значит, что скоро закончится во-
йна, это значит, что мова и украинский национальный миф, будет ас-
социироваться не с национальным развитым европейским государ-
ством, а с вонью, кровью, жуткой деспотией и страхом.

Друид
Заявление главы ДНР Дениса Пушилина о том, что Одесса и Никола-

ев – это русские города и необходимо взять их под контроль, делаются 
не только ради предвыборных ходов. В рамках президентской кампа-
нии, действительно, такие ходы просматриваются и, конечно же, сам 
Д. Пушилин ничего не говорит без согласования.

Но нужно учитывать, что ситуация в зоне СВО складывается таким 
образом, что Россия может повысить ставки в любой момент. В том 
числе и за счёт новых целей в виде Одессы и Николаева. Режиму кро-
вавого клоуна Владимира Зеленского предлагали давно уже отдать 
ДНР и ЛНР, которые ему и тогда не принадлежали и на этом бы всё за-
кончилось. Но нет – В. Зеленский не успокоился.

В результате Украина потеряла часть Запорожья и Херсонской об-
ласти. Будут медлить и не заключать мир – потеряют и Одессу с Нико-
лаевом. В этом плане к заявлению Д. Пушилина нужно относиться се-
рьёзно, а не как к «предвыборному трюку».

Владислав Угольный
Пригожин находится в одном ряду с такими деятелями как Власов 

и Мазепа. Или, не знаю, Керенский.
То, что ЧВК Вагнер успешно тратила заключённых во время штурма 

Артемовска, вообще ничего не меняет.
Дайте тысячу зеков в неделю любому дегенерату-лампаснику, и ре-

зультат будет тот же. А то и лучше. И уж точно без такого количества 
понтов.

Имя Пригожина должно быть просто стёрто из народной памяти. 
Предатели не заслуживают ничего, сверх полученного. И гражданскую 
анафему в виде забытия.

Дейнерис была права
Тогда дело за малым. Чтобы исключить неопределенность воспри-

ятия Пригожина, Верховный Главнокомандующий должен лишить его 
ордена Героя России.

Пока же, получается, что заслуги Евгения Пригожина отмечены на 
уровне государства и не отменены его мятежом, а так же медийной 
дискредитацией МО, которая однозначно усложнила набор добро-
вольцев в войска.
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Владислав Угольный
Государству  вполне ок статус кво. Оно делать ничего не будет.
Мы сейчас ведём борьбу за исторические трактовки, легитимизи-

руем в качестве современников и участников исторического процесса 
те тезисы, по которым будет писаться история.

В конце-концов, историю пишут не победители.
Историю пишут по заказу победителей, другие люди.

Старше Эдды
Премьер-министром Ф ранции стал 34 летний  педераст, Габриэль 

Атталь.
От всей души поздравляю Ф ранцузскую республику, это действи-

тельно  то, что вы заслужили. 
От Ришельё, Наполеона и Шарля де Голля, французы наконец-то ска-

тилась к тому, как их рисовала немецкая пропаганда времён ПМВ и 
ВМВ. 

С точки зрения развития человеческой цивилизации, данный упа-
док да и вообще,скорейшая смерть неизлечимо больной Европы, яв-
ляется благом. Пусть родится что-то новое, чем держать на капельни-
це смертельно больного.  

Для тех кто недоумевает, за какие же такие заслуги данный моло-
дой француз стал вторым человеком в стране, отвечаю эпиграммой 
Александра Сергеевича Пушкина:

«В Академии наук
Заседает князь Дундук.
Говорят, не подобает
Дундуку такая честь;
Почему ж он заседает?
Потому что жопа есть.»

Fuck you That’s Why
Прикольный тренд - на место старой еврейки пришел молодой пи-

дорас.
А вообще конечно мило - премьер министр страны ебется с главой 

одной из политических партий и это ни разу не политическая корруп-
ция.

Логика Маркова
Ф ранция. Круто. Макрон назначил нового премьер министра специ-

ально, чтобы навредить Путину. Так все думают. Новый премьер ми-
нистр. 

1. Открытый гей. Макрон сам гей, но вынужден скрывать это.
2. Ультра молод, 34 года.
3. Православный при этом гей.
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4. Родом его бабушка из Одессы. То есть Макрон думает же, что 
Одесса это Украина. Он не знает, что Одесса это Россия. 

5. Он ещё и еврей.
6. Но главное, это, конечно, коррупция. Потому что гей премьер-ми-

нистр Атталь живёт с другим геем Стефаном Сежурне, генеральным 
секретарём правящей во Ф ранции партии Возрождение. И покрывает 
все это ... скрытый гей Макрон.

Макрон думает, что он оскорбил Путина? Но Макрон только под-
твердил слова Путина. Хм. Невысказанные из-за дипломатичности, 
слова Путина, как называть тех, кто в Европе у власти. Это - ?

Политджойстик/Politjoystic
Макрон, спасибо. Мы ценим твой вклад в развал Европы.

Образ будущего
Во Ф ранции премьер-министром стал открытый гомосексуалист. 

Что нас отличает от Ф ранции? Да многое. Например, у нас такое ни-
кто не стал бы в открытую афишировать. Это же личное дело каждого. 
Если, конечно, не пропагандируется в клубах с привлечением много-
численной прессы. Да, у нас криминализировали пропаганду ЛГБТ. Но 
не криминализировали частную жизнь граждан и чиновников.

В общем, главное, что нас отличает от Ф ранции – невозможность 
занятия государственной должности мужчиной, у которого официаль-
но зарегистрирован брак с другим мужчиной. У нас и браков таких по 
закону нет. Но во Ф ранции (подозрение падает на президента Эмма-
нуэля Макрона) элиты решили подчеркнуть уровень своего свободо-
мыслия.

В стране, наполненной консервативным населением с мусульман-
ским вероисповеданием, премьером назначили открытого гея. За-
метьте, не получается даже вспомнить, как его зовут, это теперь не так 
важно. Важно, что у премьер-министра есть муж, а в семье нет жен-
щины.

Роль премьер-министра во Ф ранции, кстати сказать, не слишком вы-
сока. Он в основном занимается экономикой. Времена сильных поли-
тических фигур во главе правительства во Ф ранции прошли. Пришли 
времена, когда роль премьера настолько несущественна, что им мо-
жет стать открытый гомосексуалист. Но так или иначе этому премьеру 
предстоят большие дела.

Например, развивать внешнеэкономические связи. С Китаем. Со 
странами Ближнего Востока. С Индией. И как он будет с ними? Вот ведь 
вопрос. То есть Ф ранция, становящаяся заповедником свобод, созна-
тельно запирает себя в круг особенных государств, ограничивает свои 
возможности. Это ведь такая форма консервации статус-кво, чтобы с 
этой страной поменьше имел дел «недоразвитый» «третий мир».

Или вот как теперь Ф ранция будет помогать Армении? Вопрос во-
просов. Удивили так удивили. Такое ощущение, что часть европейских 
элит живут в оранжерее в окружении нимф и голубков, перетекая от 
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вечеринки к вечеринке. В общем, поглядим, чем эта провокация го-
мофобии обернётся для Ф ранции. Дональд Трамп в случае своей по-
беды туда точно не поедет.

Русский Сыч
Много бы мы в демократии понимали, лаптеногие. Это контроль 

представительной власти над исполнительной. Жёсткий, оператив-
ный, прямого действия контроль.

Не лобио кушать, как и сказано бысть.

Лев Вершинин
У всякого реверса есть аверс. С одной стороны, месье Сежурне мож-

но поздравить - это назначение большая честь для его семьи, но, с дру-
гой стороны, поскольку жена получила такое повышение, ему придет-
ся самому готовить и заниматься уборкой. Хорошо еще, что детей пока 
нет...

Контора Пишет
Остается только посочувствовать нашему МИДу и лично Сергею Вик-

торовичу: Атталь - официальный педераст и замужем за таким же пе-
дерастом. Как будет соблюдаться дипломатический этикет и протокол 
с рукопожатиями в случае официальных встреч, пока неясно. Вряд ли 
Лавров сразу же побежит в туалет мыть руки и прижигать ладонь си-
гаретой, как это предписывает неформальный традиционализм его 
юношеских лет. 

Есть над чем подумать Игорю Викторовичу, директору Департамен-
та государственного протокола, но, вероятно, определенная методи-
ка или инструкция на этот счет уже существует, учитывая педерастич-
ный тренд в евродемократиях.

Интересно было бы с ней ознакомиться.

МАРДАН
Парламент Южной Кореи проголосовал за закон, запрещающий 

употребление собачьего мяса
Национальное собрание страны приняло законопроект единоглас-

но — 208 голосами против 0. Закон вступит в действие после того, как 
будет одобрен Кабинетом министров и подписан президентом Юж-
ной Кореи Юн Сок Ёлем.

Конец традиционного корейского общества. Вот только представь-
те, что в России запретили оливье и холодец. Стерпим? Вряд ли

Логика Маркова
Корея. Здесь революционные изменения. Запрещено употребле-

ние в пищу и выращивание на еду собак. Теперь за это 3 года тюрьмы.
Одни говорят, что Корея сделала огромный шаг вперёд по пути мо-

рали и цивилизации. Другие говорят, что это отказ от традиционных 
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корейских ценностей в угоду Западу.
А можно сказать и так: это показывает, что Америка не ведёт чело-

вечество по пути прогресса. 70 лет американцы командовали Южной 
Кореей. И 70 лет корейцы под управлением американцев ели собак. 
США могли но не хотели прекратить поедание собак.

ZERGULIO🇷🇷
В Белграде на Рождество разбили окна в ЛГБТ-норе, свитой прямо 

рядом с резиденцией президента Сербии (фото №1). Это у них тут це-
лое представительство такое. 

Сегодня туда прибежал аж целый посол США в Сербии Кристофер 
Хилл, дымя пятой точкой (фото №2). Заступился за близких. 

США очень тщательно разрушают историческое наследие и тради-
ционные ценности в государствах, которые собираются аннексиро-
вать или уже захватили. Не терпят даже малейших попыток сопротив-
ления. 

А ведь еще совсем недавно ресурсный ЛГБТ-центр был у нас в Ека-
теринбурге. Ройзман его всячески поддерживал, британское консуль-
ство в Екатеринбурге и прочие подобные. По краешку прошли.

Что-то знаю / Павел Данилин
Судя по американской прессе, нас ждет крайне непростой год. Сда-

вать Украину США не хотят. Они хотят, чтобы мы согласились на оста-
новку боевых действий под лозунгом перемирия, чтобы перевоору-
жить украинцев и снова бросить их в бой. В крайнем случае, США го-
товы на соглашение о мире с уступками Киевом некоторых террито-
рий в пользу России, но только при условии, что Украина становится 
частью НАТО. Нас такой вариант не устраивает. А Зеленского не устра-
ивает вариант с признанием части территорий, бывших когда-то укра-
инскими, регионами России. 

Таким образом, маркером на сегодня является судьба Зеленского. 
Пока США не договорятся (или не будет намеков на это) о чем-то с Рос-
сией, Зеленского трогать никто не будет. Как только будет более ме-
нее ясно, как США выбираться из ямы, Зеленского сразу уберут.

Сергей Миронов
В канун Нового года многие обратили внимание на скандальное 

заявление канцлера Германии Олафа Шольца, который в обращении 
к нации на голубом глазу сказал, что это Россия перекрыла «газовый 
кран». Дословно: «Потом Путин отключил нам газ». 💥💥 Наглость, бред, 
ложь, двуличие – все верно. Но главный вопрос: ради чего? А точнее, 
«cui prodest?», то есть «кому это выгодно?», как говорили древние 
римляне.

💥 Кому выгодно вести войну с Россией руками украинцев на деньги
немцев? Кому выгоден экономический кризис в Германии, а с ней и 
во всей Европе? Кому выгодно, чтобы в Европе проявились миллионы 
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нищих, отчаявшихся людей, готовых сорвать злобу на том, на кого им 
укажут? А указывающие уже есть, и Шольц своими заявлениями ясно 
дает понять, кто назначен главным виновником всех бед, – Россия.

💥💥 Разумеется, не тщедушный немецкий канцлер решает вопросы 
глобального противостояния и судьбу Европы. И даже не горстка ев-
робюрократов из Брюсселя. Решают это Соединенные Штаты, которые 
уже давно превратили своих союзников в вассалов. Обещания амери-
канцев «говорить с Европой одним голосом» на деле обернулись ли-
шением европейцев права голоса и утратой своего суверенитета.

Для чего? Для того чтобы вести войну с Россией тогда, когда неона-
цисты на Украине будут разгромлены. Неслучайно, как под копирку, 
из европейских столиц посыпались прогнозы о «неизбежной россий-
ской агрессии» в ближайшие пять лет. Ясно, что команда к мобилиза-
ции прозвучала из Вашингтона. 

💥💥 США уже лишили европейцев независимости, сейчас лишают
экономики и благосостояния. Скоро начнут в прямом смысле лишать 
жизни, отправляя на убой в войне с Россией за американские интере-
сы. Вот так стремительно евроатлантическое единство превращается 
в инструмент уничтожения целой части света под лживые увещевания 
Шольца и ему подобных марионеток.

Царьград ТВ
Хотят воевать с русскими: Швеция заявила о намерении отправить 

войска в Прибалтику
Премьер-министр Швеции Ульф Кристерссон заявил, что в 2025 году, 

после того, как страна будет принята в НАТО, Стокгольм отправит сво-
их военных в Прибалтику, чтобы «сдерживать российскую угрозу».

По его словам, Швеция направит в Латвию 800 военных, танки и 
БМП. Контингент будет размещен в рамках миссии Enhanced Forward 
Presence, суть которой Кристерссон определил в «устрашении России 
с целью недопущения ее нападения».

В свою очередь министр гражданской обороны Карл-Оскар Булин 
сделал еще более интересное заявление. 

«В Швеции может быть война. Я пытаюсь открыть дверь, которая 
для многих шведов, возможно, была закрыта на всю жизнь, которая 
встречает нас вопросом: кто вы, если начнется война?»

Шведам без обиняков предлагают определиться, каким видом пу-
шечного мяса они хотят стать. На первый взгляд, это довольно стран-
ный курс шведских властей: ведь положение Швеции таково, что Рос-
сия не представляет для королевства какой-либо опасности. Так зачем 
же лезть в пекло, если страна 200 лет хранила нейтралитет?

Но дело тут в нескольких, не очень заметных с нашей стороны, ню-
ансах. Во-первых, именно Россия была страной, которая еще в XVIII 
веке выбила Швецию из «концерта великих держав».

Понятно, что для обычных шведов это не имеет никакого значения, 
но королевством правят не обыватели, а аристократия, для которой 
актуально все, что касается прошлого их предков. Кроме того, собы-
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тия вроде Северной войны, как правило, пропитывают культуру прои-
гравшей стороны ресентиментом: глухой, затаённой злобой по отно-
шению к нации-обидчику.

Во-вторых, нейтралитет Швеции был весьма лукавым. В обеих миро-
вых войнах страна очень плотно сотрудничала с немцами, за что, судя 
по всему, была наказана тем, что ее негласно поставили под внешнее 
управление. 

Так что теперь на Швеции тестируют самые рискованные социаль-
ные технологии: от бесконтрольного завоза мигрантов до гендерной 
перепрошивки детей и отказа вводить карантин в пандемию корона-
вируса. 

Страна – лабораторная крыса. Так что, если англосаксы прикажут 
воевать с русскими – будут воевать, никуда не денутся.

Ну, а что касается Прибалтики, то этот клоповник – первоочередной 
кандидат на санацию после завершения СВО.

Особенно если США увязнут в борьбе с Китаем после 2025 года. 
Если при этом придется пристрелить некоторое количество скандина-
вских «слоупоков» – невелика проблема. 

Без американцев европейский цирк шапито не представляет из себя 
ничего серьезного. 

Старше Эдды
Заявления касательно американской коалиции в Красном море, ко-

торая по задумке вашингтонского обкома должна была защитить су-
доходство, естественно оказались пшиком, впрочем это было понят-
но сразу после появления данной новости. 

Никакую коалицию американцы сейчас создать не могут, а даже 
если бы и смогли, с хуситами она бы не справилась и заявленной цели 
не добилась. 

На данный момент как по мне, лучший способ прохода через Суэц-
кий канал и Баб-эль-Мандебский  пролив, является разрешение хуси-
тов на судоходство, а уж каковы требования парней в тапках и с катом 
за щекой, мне неизвестно. Наверняка это хрустящие ассигнации и от-
рицание государства Израиль, ну или по крайней мере отсутствие лю-
бой принадлежности к его гражданам.

Роман Сапоньков
В медиапространстве отрабатывают технологии госпереворота?
Началось всё с напрыга Brief на Алексея Живова. Заказная публика-

ция на Брифе стоит 150К рублей. Вбросили про якобы расследование 
правоохранительных органов в отношении Живова на сборах. Далее 
в следующих помойках этот вброс выдали за за утверждение и нача-
ли склонять в разных инфоподачах, дошли даже до «скорого ареста 
военкора Живова». 

Но самое интересное, что такой же заказной материал вышел на 
ЦИПСОшном канале «Отряды кадыровцев» , который ведёт из Кие-
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ва гражданин быв. Украины Векленко Юрий, 1982 гр. Т.е. для очерне-
ния Живова заказчики связались с вражеским каналом и отправили 
на быв. Украину деньги за размещение поста.

Стоит понимать, что канал Brief ведут русофобы-вредители. Вот 
здесь они назвали  «русским нацизмом» идею уважаемого губернато-
ра Белгородской области о присоединении Харьковской области для 
предотвращения обстрелов Белгорода. Т.е. по версии админов кана-
ла Brief  предложение о предотвращении трагедии обстрела Белгоро-
да 30 декабря это русский нацизм.

Далее админы канала Brief радовались крушению планов лунной 
программы Роскосмоса. 

А вчера на Брифе вышел материал со ссылкой на некоего Постнико-
ва, в котором утверждалось, что русских в России будет всё меньше и 
поэтому государство обязано жёстко ограничивать русских патриотов 
типа Колясникова (Zergulio) дабы не несли угрозы национальной це-
лостности страны. Однако автор этого опуса, Постников, является че-
ловеком беглого и судимого олигарха Ходорковского, который высту-
пает за поражение  наше страны в войне, расчленение России и поте-
рю суверенитета. Есть многочисленные фото Постникова вместе с Хо-
дорковским, т.е. является рупором беглого олигарха в рунете. Зачем 
редакция Brief размещает у себя в канале фактически прямую речь 
Ходорковского? К чему готовятся? 

Очевидно, что админы канала Brief за деньги размещают материа-
лы на своём канале,  репостами и упоминаниями поддерживают вра-
гов России, выступающих за военно-политическое поражение нашей 
страны, радуются неудачам страны, запускают провокации против па-
триотов нашей страны (Живов и Колясников).  Силы, размещающие 
заказные материалы на Брифе, одновременно размещают эти же  за-
казные материалы на ресурсах ГУР и ЦИПСО (канал «Отряды кады-
ровцев»).

С другой стороны Колясников и Живов являются патриотами своей 
страны, и словом и делом многократно подтвердившие это. Они не 
водят дружбы с беглыми олигархами, не размещают свои публикации 
на ресурсах врага.

Тогда вопрос: 
1.С какой целью делают это силы, которые разместили заказные 

материалы против патриотов на откровенно вражеском канале?
2. Не попадают ли действия админов канала Brief под какие-либо 

уголовные статьи?
С какими целями редакция Бриф и силы, размещающие заказные 

материалы, перед выборами президента начали кампанию против па-
триотов?

Почему откровенные русофобы, сотрудничающие с Ходорковским, 
с ресурсами ГУР Украины, размещают заказанные статьи с требова-
нием изолировать наших патриотов? К чему они готовятся? Не долж-
ны ли спецслужбы проверить мотивацию админов Brief и заказчиков 
этих материалов?
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ТРОЙКА 🇷🇷🇷
Особенно интересно что наезд на военблоггеров через сетку услов-

но «патриотических» новиопских помоек шел одновременно с атакой 
на них через сетку каналов СБУ Украины. 

Так что, когда вам кричат из помойки и подворотни (картавым голо-
сом): это плохие патриоты, то скорее всего это на битки от СБУ и Гур.

Юрий Баранчик
Либеральная ТГ-сетка (Бриф, Нарративы и прочие) разгоняет сейчас 

атаку на традиционалистов, рисуют их сектантами, которых по стране, 
если сильно поскрести по всем сусекам, едва наскребёшь на 20% (не-
которые, особо свядомые, и тут мы видим опять тот же Бриф, разгоня-
ют ещё атаку на военкоров и волонтеров - Алехина, Живова, Романо-
ва, но к этой теме мы вернёмся позже). 

При этом якобы радикалов там всего 3-5%, и потому, мол, нормаль-
ному большинству слушать этих городских психов в армяках и с капу-
стой в бороде — это себя не уважать. Либералы рисуют дихотомию 
«традиционалисты – общество», и подводят выводы под задачу: нор-
мальные люди будут с большинством. Все эти РПЦ, Русские Соборы и 
прочие Дугины с евразийцами и прочими православными на всю го-
лову – это, типа, тупик цивилизации. А вот ЛГБТ, сатанизм, ювеналь-
ная юстиция и прочая чернуха - это магистраль прогресса. И они, ли-
бералы, к этому прилагаются. 

Либералам тошно жить прошлым, говорят они. И лгут, потому что 
им тошно жить без ЛГБТ, порнографии, совместных туалетов в школах 
у девочек и мальчиков, без мигрантов, легализации наркотиков, педо-
филии, голых вечеринок и офшоров. Это их Символ веры. Но они кри-
чат, что у каждого есть святое право на грех, и никто не смеет их это-
го права лишать. А также соблазнять всех вокруг всей этой своей про-
грессивной «нормальностью». Ведь свобода приходит голой, а жить 
без греха либералам тошно. И потому они ненавидят Достоевского и 
РПЦ со всеми Русскими Соборами, ДСС и Русскими общинами, что те 
им эти покровы срывают и ломают кайф. 

Но всё это мы и так знаем, а вот социология либералов – это враньё, 
ещё нераскрытое. Тем паче, что там полуправда, которую сразу допол-
няют ложью. Что правда у либералов и что ложь? 

Правда в том, что радикальных традиционалистов в России 5%. Это 
если смотреть на политические течения. Если смотреть на статистику 
посещения храмов не по праздникам, то это и вовсе 2% населения. Но 
воцерковленость и принадлежность к православию – разные вещи. У 
нас православных как раз большинство, даже если они в жизни 2 раза 
в церковь ходили. Три четверти населения России вне зависимости от 
национальности православные в той или иной степени воцерковлен-
ности. 

Дело в том, что всех приверженцев разных течений у нас где-то по 15-
30%. Либералов около 15%, причём ядро там то же самое, что и у тра-

https://t.me/rustroyka1945/15275
https://t.me/barantchik/14371
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диционалистов – 3-5%. Треть традиционалистов, треть атеистов. Агно-
стики и пофигисты тоже есть.  Нет никакого «нормального большин-
ства», противостоящего «ненормальным традиционалистам». Ложь, 
придуманная и запущенная либералами, как и вся их прочая лабуда о 
«правах и свободах», которой они прикрывают свою содомскую сущ-
ность.

Да и то, по каким критериям относят они людей к традиционалам? 
По критерию религиозности мы уже определили – врут либералы. Тут 
другие цифры, особенно если брать с мусульманским населением. А 
если смотреть по критерию сексуальной ориентации и отношению к 
семье и браку, то и вовсе гомосексуалистов в любой стране в любое 
время 2%. Всё, что сверх того, привлечены рекламой и вовлечены ис-
кусственно. Большинство-то в 70% как раз против либеральных нова-
ций и либеральной «нормальности». 

Где же оно, то самое либеральное нормальное большинство? А оно 
в их фантазиях. Либералы врут во всём: в демократии, в свободе, в 
праве, в религии, даже в статистике. Либералы – как те самые прости-
тутки из старого анекдота:

Сидит английский джентльмен у камина и слышит шум на улице. 
«Что там такое?» - спрашивает дворецкого. «Проститутки бастуют» - 
отвечает тот. «Что же они хотят?» «Повышения зарплаты». «А что, им 
мало платят?» «Нет, не мало». «А что же они недовольны?» «Б…ди, 
сэр». 

Да, либералы – они такие. Из песни слов не выкинешь.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Тут надо понимать следующее:
1. Поток грязи, который на меня вылили, шел исключительно через 

анонимные каналы. Потому уровень грязи был запредельный.
2. Заказчики либо сами проплатили украинскому сегменту разме-

щение заказухи, либо просто сработали на ЦИПсО по «доброте душев-
ной».

3. Часть компании поддерживалась сеткой информационных па-
дальщиков, которые также опосредованно работают на врага.

Потому что любая рознь, которую распространяют в российском об-
ществе в предвыборный период - работа в интересах Украины.

Мне остаётся лишь добавить, что все кто знают меня лично, пол-
ностью меня поддержали. Так что не смотря на медийную атаку, буду 
продолжать поддерживать армию и страну. Каждый день приклады-
вая силы к нашей общей победе. 

С нами Бог и правда. Мы победим.

МИГ России
Нет времени долго писать, просто хотим выразить свою поддержку 

Романову, Живову, Алехину, Сапонькову, Колясникову и всем тем ис-
кренним людям с отличающимся от газетных передовиц мнением, на 

https://t.me/zhivoff/12436
https://t.me/mig41/31171
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кого совершенно бездоказательно и беспричинно льют грязь нехоро-
шие грязные люди.

Работающие на раскол российского общества, кстати.
Если есть что конкретное предъявить — обоснуйте. Нет? Так нечего 

в преддверии выборов будоражить общественное сознание войной 
компроматов без наличия самих компроматов.

Надеемся, тема закрыта.

Абзац
Писателя Владимира Сорокина проверят на пропаганду педофилии
Правозащитный центр «Сорок сороков» обратился в МВД РФ  с прось-

бой проверить роман «Наследие» сбежавшего в Германию писателя 
Владимира Сорокина.

Общественники обратили внимание на то, что описанные в романе 
сцены полового акта с несовершеннолетними не подтверждены ху-
дожественной необходимостью. Они считают, что автор скандальных 
романов таким образом пытается оправдать педофилию.

Игорь Караулов
Центр «Сорок сороков» как будто специально создан, чтобы прове-

рять писателя Сорокина.
А проверять писателей Пелевиных будет центр им. Пеле.

Раньше всех. Ну почти.
Большинство (63%) россиян заявили, что для российских СМИ нуж-

на государственная цензура, 44% из них уверены, что она необходима, 
чтобы контролировать информацию, оградить от антигосударственной 
пропаганды и для порядка в стране, свидетельствуют данные опроса 
ВЦИОМ.

AGDchan
На сей раз правильная (иногда бывает наоборот) социология от ВЦИ-

ОМа

Сладков +
ЗАКОН ВОЕННОГО ВРЕМЕНИ, НУЖЕН ОН СЕГОДНЯ ИЛИ НЕТ? 
Тут две точки зрения: Можно вводить в действие такой Закон, но 

только при одном условии, чтоб этот Закон был жёстко равен для всех. 
Цензура?  Давайте. Только для всех. Нельзя, в таком случае,  одни ТГ 
каналы строить по Закону военного времени, а другие, безымянные 
(но реально известно чьи) — пожалуйста, гуляйте свободно. 

И этот Закон должны соблюдать все чиновники и деятели культуры 
и бескультурья. Чтоб не было: одни, как в роте почетного караула, «на 
одного линейного дистанция», а другие сотнями гопака голыми тан-
цуют.  Надо так, чтоб если чиновник или просто гражданин, демон-

https://t.me/absatzmedia/70312
https://t.me/karaulovnews/5014
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https://t.me/Agdchan/13654
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стрирует или декларирует свою нейтральность — поступать с ними по 
Закону военного времени. Этот Закон должен быть равен для всех.  

Вторая точка зрения — сплочение общества на фоне общей созна-
тельности. Это сейчас у нас и происходит. Лично меня это устраивает. 
Единственное, всё же , раздражает момент, когда с ответственных лю-
дей, кто участвует в общем деле, за ошибки — жесткий спрос. А кто 
молчаливо бездействует, по-сути предатели, — живут, по нынешним 
законам правильно. 

ЭТО, ТОВАРИЩИ, МОИ ЛИЧНЫЕ МЫСЛИ НА ЭТУ МИНУТУ, НЕ СТОИТ 
ИХ СВЯЗЫВАТЬ С МЕЖДУНАРОДНЫМИ И ОТЕЧЕСТВЕННЫМИ ПРОЦЕС-
САМИ, И ВСКРЫВАТЬ В НИХ НЕСУЩЕСТВУЮЩИЕ КОНТЕКСТЫ

ZERGULIO🇷🇷
На днях журналисту и ведущему Трофиму Татаренкову (Тро Барба-

росса) в Санкт-Петербурге подожгли дверь в квартиру, причем осно-
вательно так, полиция сработала в высшей степени оперативно, подо-
зреваемые задержаны. 

Один из исполнителей обделался и сдался сам. Квартиру они пыта-
лись сжечь за $1000. И вот сейчас очень важный момент. 

Эти гниды должны получить максимальный срок, как за попытку 
убийства журналиста или за теракт. А лучше за все сразу, плюс госиз-
мена сверху. Потому что украинский след тут очевиден, доказать тру-
да не составит. А значит они совершили теракт общественно-опасным 
способом, за деньги, полученные от спецслужбы иностранного госу-
дарства. 

Это не должен быть годик или три. Это должна быть решетка на всю 
оставшуюся жизнь для этой гнили.

ZERGULIO🇷🇷
Божена Рынска в Латвии рассказывает, что русские проживающие 

там - животные. Курьеры, которые возят вещи из Европы да и вообще 
все «неграждане» - животные. Быдлятское днище, вне категорий мо-
рали, конченные животные. Это всё цитаты. 

Себя же Божена Курицына, дешевая эскортница (это сегодня сино-
ним куда более прозаичной профессии) которая легла костьми и же-
нила на себе создателя НТВ Малашенко, на горбу и гробу которого 
въехала в московский топ - считает исключительно европейской эли-
той. 

Вот сейчас СК РФ  необходимо возбудить уголовное дело по 282 УК 
РФ . Чтобы когда эту сельскую бл*дь погонят из Прибалтики и она при-
ползет обратно в Россию - ей тут было нескучно.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Как человек превращается в животное...
Даже корреспондент охренел от таких «откровений». Представляю, 

что он о ней думал, когда слушал. Уверен, что слово «животное» здесь 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55425
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было самым приличным. 
Причем у «курицы» даже не хватает мозгов понять, что на нее ла-

тышские нацики, перед которыми она так прогинается, тоже смотрят 
как на животное. Для них безусловно полезное, но ... животное. 

П.С. Как же она всех вокруг ненавидит. Не представляю, как с этой 
ненавистью вообще можно жить и не двинуться мозгами.

ПП.С. Причем, самое смешное здесь то, что жить она сюда перее-
хала именно потому, что в Риге по сути русскоязычная среда. Потому 
что там много этих самых русских, которых она считает «животными». 
И уверен, что латышский она тоже учить не хочет... И не будет)))

РИА КАТЮША
Да, тетя, как ты постарела. Не узнали.  Оказывается та самая «арий-

ка», которая называет русских «животными» ни кто иная, как подруга 
«Кровавой барыни» Собчак, доведшая мужа до самоубийства «свет-
ская львица», звезда «Болотной площади» и гражданка России пани 
Божена Курицина. Та самая, которая называет себя Рынской.

Так это сильно упрощает дело. Во-первых, здесь на лицо состав пре-
ступления по статье УК РФ  282 ч.2. Вкупе с прошлыми заявлениями, 
которые тянут на дискредитацию ВС РФ , нормально зайдет.

Во-вторых, у дамы бизнес и связи в России. Так вот, если мы не со-
гласны, что животные, то стоит сделать так, чтобы они были прекра-
щены, а любое сотрудничество с теми, кто оскорбляет русский народ 
должно стать приговором любому бизнесмену. Не рекламой, а приго-
вором этому самому бизнесу.

Можно, конечно, позволить вытирать о себя ноги, но, думаю, не сто-
ит этого делать. Сегодня недопустимо позволять то, что делали они 10 
лет назад. Например, называть «животными» народ и ждать, что он 
будет мычать или молчать. Хорош, уже наигрались в это.

Книга Носовича
Я знаю людей в Риге, которые десять лет назад помогали Божене 

Рынской получить недвижимость и вид на жительство в Латвии. Они, 
конечно же, русские, причём одна из них на тот момент была неграж-
данка. Чтобы заполучить таких выгодных клиентов, как Божена с её 
впоследствии покончившим с собою супругом, они, разумеется, рас-
писывались перед ней в ненависти к кровавому Путину и всему рус-
скому быдлу. Теперь Божена их называет конченными животными. 
Вероятно, чтобы зацепиться за имущество в Латвии. 

Но ей это не поможет. Я и в Москве знаю людей, которые  десять 
лет назад отговаривали Божену связываться с Латвией (тогда они друг 
с другом ещё разговаривали), на пальцах объясняя ей, что это за стра-
на. Но московская богемная тусовка в этом вопросе всегда была не-
пробиваема. Для них Латвия - это воплотившийся идеал страны, в ко-
торой европейское небыдло прижало к ногтю русское быдло. Будет 
какая-то высшая справедливость, когда сейчас «европейское небыд-
ло» по результатам экзамена на знание латышского языка официаль-

https://t.me/riakatysha/29875
https://t.me/nosovichchannel/2796


ОГЛАВЛЕНИЕ 202ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

но признает Божену Рынску русским быдлом. 
Лишит её вида на жительство, конфискует недвижимость и депор-

тирует из страны

Байки из Спасской Башни
«Я всегда с сожалением говорю, о БГ, Юрии Юлиановиче Шевчуке. 

Есть поговорка – пройти огонь, воду и медные трубы. Медные трубы 
– это слава и деньги. Кукуха реально едет. Трагедия русского человека 
времен перестройки - когда их гоняла милиция по подворотням, ког-
да выключали свет в ДК, где они давали акустические концерты, у них 
были харизма, стимул творить. А когда все стало разрешено, творче-
ства стало меньше, денег больше. Зажрались! Их Кострома уже не ма-
нит. Где эта великая русская тоска? Какая в жопу тоска в Лондоне?»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Игорь Караулов
Вообще есть два типичных взгляда на зет-поэта.
Первый - либеральный:
«Когда-то писал хорошие, талантливые стихи, а потом поддержал 

путинскую агрессию и сделался бездарным пропагандистом».
Второй - патриотический:
«Был так себе поэтом, ни рыба, ни мясо, но вот Отчизна позвала, 

призвала, и посмотрите, как засверкал его дар!»
И оба взгляда совершенно смехотворны.

Larkin
У меня однажды было, что морозы резко ударили и в квартире было 

холодно потому что отопление включить не успели. Я за 5 минут вы-
брал и заказал себе обогреватель, через 40 минут его привезли на 
дом. А на следующий день он уже не понадобился, но я не стал воз-
вращать (хотя бесплатно мог)

Так что да, комфортный быт — он во всём комфортный. Хохлам же-
лаю тепла от Ф АБов.

Роман Алехин
Пишут, что Владимир Путин взял на контроль ситуацию с отключе-

ниями в Херсонской и Московской областях. Кстати, недавно после 
прилета было отключение и в Железногорске Курской области. 

Но что больше всего вызывает непонимание -  в Курской области 
авария связана с прилетом, Херсонская область - это территория СВО, 
да и там еще долго наводить порядок, но в этих двух регионах справи-
лись с внештатными ситуациями гораздо быстрее, чем в более бога-
той Московской области, в которой губернатор очень часто заявляет 
об эффективности региональной власти. Кстати, в Курской и Херсон-
ской областях губернаторы в первые же часы начали лично занимать-
ся решением проблемы. 

https://t.me/kremlin_bashnya/42350
https://t.me/karaulovnews/5022
https://t.me/larkin_doc/15046
https://t.me/Alekhin_Telega/9209


ОГЛАВЛЕНИЕ 203ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

А ведь суть в том, что за сутки можно исправить аварию даже от при-
лета, но за сутки невозможно исправить аварии из-за некомпетентно-
сти и коррупции. С этими явлениями надо бороться на федеральном 
уровне и результат будет не во всех отраслях быстрый. 

Кстати, на старые сети, с целью сэкономить для своих застройщиков, 
сажают не только в Московской области, но и в других регионах. При 
этом, проблемы не только с отоплением, но и с канализацией, элек-
тричеством, водообеспечением. Если бы Президент не на контроль 
взял ситуацию, а дал бы поручение проверить стройки за последние 
лет 15 (срок давности по преступлениям), то очень много бы всплыло 
сейчас того, что все равно всплывет позже в виде аварий.

Умный еврей при губернаторе
СТРАШНЕЕ СВОДОК СВО. ДИВЕРСИЯ В ПОДМОСКОВЬЕ КАК ПРИГО-

ВОР СПЕЦИАЛЬНОЙ СПАСАТЕЛЬНОЙ ОПЕРАЦИИ
Десятки тысяч людей без тепла, света и воды в -30. И не в зоне вра-

жеских обстрелов, а под Москвой. Что это — самая страшная дивер-
сия с начала СВО или системная проблема государственного управле-
ния? Кто виноват и что делать?

Друид
После вмешательства президента ситуация в Климовске постепен-

но выравнивается, хотя и значительная часть домов остаётся без теп-
ла. Губернатор Подмосковья Андрей Воробьёв сообщил, что постра-
давшие жители не будут платить за коммуналку в январе и анонси-
ровал ещё и другие меры поддержки. Однако от него ждут не только 
этого.

Достаточно посмотреть чаты в Клину, Электростали, Воскресенске 
и других городах страны для того, чтобы понять, что сбой в Климовске 
(входит в Подольск) – это лишь один из возможных эксцессов. Износ 
инфраструктуры в других городах примерно такой же. Поэтому ана-
логичные (или чуть меньшие) катастрофы могут произойти во многих 
частях Подмосковья.

Важно, чтобы с этой ситуацией разбирался не только А. Воробьёв 
и его администрация. Возможные варианты: комплексная проверка 
МинЖКХ или, например, Счётной Палаты. Явно нужны меры диагно-
стического характера, которые позволят понять, что нужно делать уже 
сегодня для того чтобы не допустить Климовск №2,3…43 уже завтра. 
Все логично, остается только реализовать.

Но вот тут как раз и есть масса подводных камней. Один из них – 
коррупция. Жители Климовска абсолютно правы, когда говорят, что 
кто-то должен понести наказание. Не должны такие случаи сходить с 
рук ни представителям региональной власти, ни предпринимателям.

Старая площадь
Следственный комитет России задержал начальника котельной, 

гендиректора ЗАО «Климовский специализированный патронный за-

https://t.me/governorsjew/9260
https://t.me/wisedruidd/7018
https://t.me/staraya/13260
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вод», а также замглавы администрации городского округа Подольска.
Всё в рамках уголовного дела об оказании услуг, не отвечающих 

требованиям безопасности.
В домах округа отключено отопление.

МАРДАН
Замглавы Подольска задержали по делу об отключении тепла в Под-

московье. СК подозревает его в превышении должностных полномо-
чий. По данным следствия, он подписал акт проверки готовности к 
отопительному периоду, а также выдал паспорт готовности котельной 
на Климовском заводе. Авария там оставила тысячи жители Подоль-
ска без тепла в январе

Первый пошел.  То, что проблемой с отоплением в Московской об-
ласти пришлось заниматься лично Путину, будет иметь очень боль-
шие последствия.

360tv
Запущен механизм возвращения в казну государства имущества 

«Климовского специализированного патронного завода», где на ко-
тельной произошла авария, из-за которой без тепла и горячей воды 
остались жители Климовска. Такое решение принял Владимир Путин, 
сообщил губернатор Андрей Воробьев.

BRIEF ВАЖНОЕ
А теплоснабжение это основная сфера деятельности Климовского 

специализированного патронного завода? И как можно национали-
зировать частную собственность без решения суда? Год начинается с 
чудес. И звоночка для бизнеса.

Политджойстик/Politjoystic
Правильно ли будет, если Ростех заберёт себе патронный завод в 

Климовске вместе с злосчастной котельной? Да. Ростеху достанется за 
бесплатно актив, а городок получит крупного партнера, который лег-
ко переложит коммунальные трубы и построит две современные ко-
тельные за свои, да еще и тариф не поднимет для потребителей.

Старовойтов о политике
Подшефные регионы есть у многих российских корпораций. Имен-

но так и возникают губернаторы - ставленники крупного бизнеса. В 
ситуации с замороженными городами Московской области возникает 
интересный вопрос - передав часть социальных обязательств крупно-
му бизнесу, придется ли губернатору Воробьеву поделиться и частью 
своего политического влияния в регионе?

Образ будущего
Среди последствий коммунального шока в Подмосковье будет не 

https://t.me/mardanaka/18444
https://t.me/c/1046446760/136919
https://t.me/brieflite/5222
https://t.me/politjoystic/35950
https://t.me/sstarovoytov/961
https://t.me/obrazbuduschego2/16252
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только переход патронного завода в ведение Ростеха.
Некоторые эксперты сводят причины кризиса только к недофинан-

сированию коммунальных и теплосетей. Однако проблема стратеги-
ческая, связана с планированием массовой застройки, причем теми 
компаниями, которые имеют преференции в Подмосковье.

Поэтому ревизия предстоит и в известных застройщиках, и в бан-
ках, с ними близко связанных. 

Силовиков интересуют прежде всего схемы вывода средств.

Олег Царёв
Подмосковье. Уголовные дела на провинившихся в отсутствии теп-

ла и света возбуждены вовремя. Виновные задержаны. 
С теплом и светом при этом по-прежнему проблемы. 
Какой вывод можно сделать? Правоохранительная система работа 

сработала на пятерку. Коммунальная — на двойку. 
Получается, что силовики у нас в достаточном количестве. Конкурс 

на место, кадровый подбор, зарплаты. А вот со слесарями, похоже, 
беда. 

Что надо сделать, чтобы изменить ситуацию? Надо немного пере-
местить приоритеты - уменьшить количество прокуроров и следова-
телей СК и увеличить количество слесарей, подняв им зарплаты. Пра-
вильно?

Хмурое утро
Понятно, почему директора патронного завода, на чьей территории 

располагалась злополучная котельная задерживают, а сам завод на-
ционализируют. Нужно выставить кого-то виноватым, бросить кость и 
народу, и проверяющим. Задержанный директор для народа, а наци-
онализированное имущество - для «уважаемых людей», чтобы ком-
пенсировать их потраченное на подобные пустяки время.

Непонятно другое - как увязать с этим многочисленные сообщения 
о проблемах и авариях в сфере ЖКХ в других регионах? От Дмитро-
ва, до Находки? Или они все тоже запитываются через эту котельную? 
Или, что в чем-то правда - вся Россия - патронный завод? Со всеми вы-
текающими из дырявых коммунальных труб последствиями этого.

АДЕКВАТ Z
Взятие Путиным на контроль ситуации с отоплением в Подмоско-

вье я бы назвал даже не желтой карточкой Воробьеву, а оранжевой.
Слишком много городов, в которых вылезли проблемы. Слишком 

большой их масштаб по сравнению с любым из соседних регионов, 
ни в одном из которых с ресурсной обеспеченностью не лучше, чем в 
Московской области. Слишком неочевидное качество и особенно тем-
пы (темпы в данном случае и есть качество) их отработки на местном 
уровне. Слишком много вопросов к готовности и способности город-
ских властей работать на опережение там, где тонко, особенно учиты-

https://t.me/olegtsarov/9904
http://Хмурое утро
https://t.me/politadequate/8296
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вая, что звоночков от населения хватало, кое-где (Солнечногорск) еще 
с осени. И слишком непонятно, ну по крайней мере внешнему наблю-
дателю, какую добавленную стоимость в разгребание всех авралов 
за неделю морозов внесла сама областная администрация, не считая 
функции регистратора событий.

Сейчас ее намазали скипидаром, вот прямо подчеркнуто. Минимум 
на неделю вперед, не считая небольшого ослабления в ближайшую 
пару дней, крепких морозов еще хватит. И если за это время, то есть в 
по-прежнему сложных условиях обстановки, областные власти, кото-
рым придан серьезный ресурс профильных ведомств, не продемон-
стрируют умения решить проблему везде, системно и окончательно, 
разбор полетов на самом верху обещает быть неминуемым.

Образ будущего
Полное восстановление теплоснабжения в Московской области при-

дётся на период с 15 по 20 января.
Никаких вечеров 9 и даже 10 января. Тут снова у Воробьева вышло 

недопонимание с Кремлем. 
Кроме того, капитальный ремонт и прокладка новых теплотрасс вза-

мен размороженных, а также восстановление поломанных и разворо-
ванных элементов ЖКХ и инфраструктуры Подмосковья, в случае не-
обходимого финансирования, займут от 4 до 7 месяцев. 

Впереди же ещё много зим. К ним надо готовиться.
По факту это всё результат работы правительства области за пери-

од с 2014 года. Виноватых много, не только губернатор и его замы, но 
также и застройщики и их субподрядчики, кроме того несанкциониро-
ванные подключения и врезки, о которых знали руководители сред-
него звена.

Вешать всех собак на стрелочников очень некрасиво, а уж тем бо-
лее после обрыва обратной связи с народом. Так дела не делаются. 
Вопрос исчезновения губернатора ещё обсудят в Кремле на днях. Во-
прос будет решаться непублично, но с последствиями. Отставки не бу-
дет. Но часть финансов и потоков у подмосковного правительства  за-
берут в пользу Минстроя и Россетей. Не можешь сам, сделают другие.

URA.RU
Жители Электростали развели костер на улице, чтобы на них об-

ратили внимание. Таким образом люди решили согреться, поскольку 
температура в квартирах держится около 10 градусов. 

Люди рассказали Shot, что тепла нет в квартирах с середины дека-
бря, а спасти положение они пытаются с помощью двух и более обо-
гревателей. На окнах и батареях в домах образуется лед. Жители выш-
ли на улицу и скандируют: «Замерзаем!».

Национальный Z Курс
Ваше мнение, через сколько это возьмёт в оборот пятая колонна?

https://t.me/obrazbuduschego2/16255
https://t.me/uranews/86764
https://t.me/nationkurs/29804
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NewsNN | Нижний Новгород
Нижегородцы массово пожаловались на холод в квартирах. Ситуа-

ция дошла до прокуратуры.
Жалобы поступали с 6 января из Канавинского и Приокского райо-

нов. К этому моменту, как сообщили NewsNN в «Теплоэнерго», тепло 
возвращено. Котельные работают и подают горячую воду в дома.

Между тем, в случившемся разбирается прокуратура. Начаты про-
верки.

РИА Новости
Более 6 тысяч жителей Находки остались без отопления из-за ком-

мунальной аварии, прокуратура проводит проверку. В городе сейчас 
около -5 градусов.

Блокнот Волгоград
💥💥Осадка грунта и массовые аварии на объектах ЖКХ грозят Волго-

граду в ближайшие две недели из-за осложнения погодных условий. 
Губернатор Бочаров призвал быть к этому готовыми. 

РИА Новости
Семнадцать многоквартирных домов в Пензе, в которых прожива-

ют более 2 тыс человек, в мороз остались без отопления из-за аварии 
на теплосетях, прокуратура проводит проверку, сообщили в надзор-
ном ведомстве

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Отопление ограничено более чем в 300 домах в Екатеринбурге, 

пишет Интерфакс. 
Под ограничение попали 324 жилых дома, пять школ и два детсада. 

По данным Уралгидрометцентра, во вторник в Екатеринбурге темпе-
ратура воздуха составляет минус 19 градусов.

Скурлатов live
Наряду с катастрофой ЖКХ в Московской области, Сибири и южных 

регионов страны, следует упомянуть и северо-запад собянинской Мо-
сквы, также замерзающей вследствие нерадивости чиновников мэрии, 
которые при 4-триллионном бюджете не могут поддерживать жилой 
фонд в безаварийном состоянии.

Политджойстик/Politjoystic
Ограничения подачи тепла становятся политическим фактором. 
...
Видно мы подошли к грани ресурса коммунальной «лапши». Ава-

рии начались не из-за праздников (хотя перегруз в региональных энер-
госетях и был из-за «бани, шашлыки, обогрев»). Но, в тепловых сетях 

https://t.me/newsnn/18350
https://t.me/rian_ru/227169
https://t.me/bloknot_vlg/40097
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точно не из-за этого. Время пришло.  Исправить по ходу этой зимы уже 
ничего нельзя, можно только подготовить аварийные команды и как 
можно быстрее устранять порывы. И надо сказать об этом честно по-
требителям. Кто возьмет на себя эту миссию - политический труп, но 
иначе не получится, не выйдет замести под ковер проблему. Аресты 
и уголовные дела тепло не вернут и не предупредят будущие аварии. 
Выборы Президента России в середине марта и в большинстве реги-
онов будет еще отопительный сезон, а рвется как раз ближе в концу 
ОЗП.

Костылев
Вот не в первый раз это вижу - хера се, ватник за 60 тыщ! Да вы че!
А ниче. Сколько по вашему мнению должна стоить вещь, сшитая в 

России, из дорогих качественных материалов, которая ко всему про-
чему «аналоговнет»? Вы вообще смотрите, сколько стоят брендовые 
вещи, или вас коробит другое, что именно русские вещи могут стоить 
дорого?

Или по-вашему русский это значит нищий? Русский не может себе 
позволить ходить в качественных дорогих вещах, вы это имеете в виду? 
Пускай босяки ходят в отрепьях, а москвичи в баленсиаге, такая логи-
ка? 

Наш ватник (единственный, кстати, который не реконструкция ко-
стюма зека, а именно современная удобная одежда) стоит столько, 
сколько и должен стоить.Тчк.

Холмогоров
Разумеется русский ватник, он же тегиляй, в котором русские в 15-

17 вв. покорили всю северную Евразию, должен быть нашей люксо-
вой одеждой.

Кстати, очень себе хочу и закажу. Надеюсь мне как автору скинут 
пару тысяч :)

Verum Regnum|Наш Regnum
Не будучи большими специалистами в эстетике, мы не можем о ней 

судить уверенно, но вот в вечных ценностях мы понимаем! Поэтому 
мы внимательно присмотрелись к ценам. Присмотритесь и вы.

Вот, например, куртка «Ватник» стоит всего-то 60 тыс. руб. — это 
равно средней зарплате жителей Ленинградской области в 2023 г., при 
этом регионов, где средняя зарплата выше, всего 20 из 90. 

Или вот пиджак «Китель» за 44 тыс. руб. — это средняя зарплата в 
Волгоградской области. Ну а что? Получил зарплату и купил пиджачок 
— нормально же?

Или брюки «Классические» — всего 21 тыс. руб. Любой работник 
Саратовской области с зарплаты сможет купить сразу две пары! А уж 
футболок «Базовых» за 7500 руб. средний работник из Ингушетии смо-
жет купить аж четыре штуки!

https://t.me/read_kostylev/3119
https://t.me/holmogortalks/32077
https://t.me/regnum_na/51854
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Если серьезно, то новый «бренд» очень идеологически «правиль-
ный»: Readovkа, как и всегда, четко отражает и транслирует истинную 
государственную идеологию Российской Ф едерации — прибыль все-
му голова. Или, как нынче модно говорить, «за деньги — да!» Что до 
остального — традиций, ценностей и пр., то оно — если есть деньги — 
не важно: бабло побеждает зло превыше всего. 

Однако патриотизм, господа из Readovkа, — это совсем-совсем про 
другое…

Костылев
Так, ну раз пошли по хейтерам, то отвечу и здесь. С хуя ли блять это 

про деньги, уважаемый автор? Вы хоть чуточку себе представляете, 
что такое швейка в России (а не заказывать из Китая), что такое вооб-
ще делать свои эксклюзивные вещи, которые никто до вас  не делал? 
Бренд наш это история про идею в первую очередь. 

Вы там, дорогие мои либералы, совсем уже чокнулись, решили что 
если кто-то за Россию, это все за бабки. Так вот - патриотизм не про-
дается! Тут либо уже делаешь, несмотря на все трудности, и понима-
ешь, что это вряд ли окупится когда-либо, либо не делаешь вовсе. Мы 
делаем. 

Мы создаем качественную крутую одежду, которую за которую не 
стыдно. И то, что она русская по своей сути, пугает только ту часть ау-
дитории, которой и наша страна, в общем то не нужна. И не нужно 
прятать свое отвращение к Родине за стеб над ценами - хорошие ка-
чественные шмотки именно столько и стоят, и спич про рабочего са-
ратовского завода тут не уместен.

Объясняет Readovka
Русский — не значит нищий: это уже вопрос самоуважения
«Большевистское» негодование из-за «неподъёмных» цен на ди-

зайнерскую одежду открывает путь к дискуссии, пожалуй, даже более 
важной, чем сама по себе попытка воссоздать русский стиль в совре-
менных рамках. Дело не в ценах.

Не надо стесняться быть богатым, вернее - не надо стесняться хо-
дить в качественных дорогих вещах с русской идентикой. Речь не о 
том, чтобы украшать свой зад «висюлькой» за 23 миллиона, и не о 
том, чтобы наряжаться в китчевые БДСМ-наряды за миллионы денег 
— чувство меры и стиля должно присутствовать. Однако что плохого в 
том, чтобы носить русскую дизайнерскую одежду, пить качественное 
русское игристое и сидеть в прекрасном русском театре на лучших ме-
стах?

Русский — не значит нищий. Пора уже начать уважать себя и не под-
страиваться под вырождающуюся западную моду. Русский — значит 
стильный.

А в мусорные пакеты пусть либералы заворачиваются.

https://t.me/holmogortalks/32079
https://t.me/readovkaru/5490
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Димитриев
Читаю в сети лютый срач по поводу дизайнерского ватника и его 

цены - 60 тысяч рублей. Понятно, что там материалы приличные, ткань 
там фурнитура, но платите вы, конечно, не за это. Я, как человек опыт-
ный, должен вам рассказать за что вы даёте деньги. Это индульгенция. 
Допустим, вы успешный казнокрад, зажулили за пять лет миллиард. 
Раньше все было спокойно, а сейчас по законам военного времени 
на вас правоохранители поглядывают плотоядно. Что делать? В про-
шлом году можно было выступить в поддержку СВО, передать денег 
на дроны, в крайнем случае получить удостоверение УБД. А сейчас в 
этом сезоне нужно быть креативнее. Нет, носок на член надевать не 
нужно. Лучше что-то консервативное. Типа бороды. Вот ребята пред-
лагают вам лёгкий вариант откосить - носить ватник. Это что-то типа 
индульгенции, покажете, что всей душой с народом в телогрейке, а те-
лом, телом в дорогой шерстяной ткани. За такое можно и не 60, а все 
600 тысяч.

Логика Маркова
Ожесточённость конфликта на Украине, 2 причины.
1. Это по сути гражданская война, а гражданские войны всегда очень 

ожесточённые.
2. Воюют ведь сильнейшие армии мира. Армия России по реальной 

боеспособности сейчас номер 1 в мире. А армия Украины 5я в мире, 
если не брать ядерное оружие. ВСУ из-за боевого опыта и огромных 
объёмов оружия сейчас сильнее и армии Британии и армии Ф ранции 
и армии Германии. 

В гражданской войне воюют 1я и 5я армии мира. Мощь.

Чёрный Прапор
Мы уверены, что в ближайшем будущем мы уничтожим этих шайта-

нов, сатанизм, сионизм, фашизм и наркомана Зеленского. В ближай-
шее будущем мы закончим с Украиной и дальше будем продолжать 
воевать с теми, кто не согласен с нами!

Нацлидер Чечни Рамзан Ахматович Кадыров

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Разглядеть важное за страшным
Западные союзники Украины поставляют Киеву все больше даль-

нобойных средств поражения. Кроме того, они закрыли глаза на ата-
ки из западных РСЗО Белгорода, и Курска, а Крым и Севастополь дав-
но живут в режиме «ракетной опасности».

Я знаю о чем говорю, полгода я жил в городе, который каждую ночь 
обстреливали из РСЗО Хаймарс. Первый же мой приезд на фронт в 
июне 2022 года прошел под аккомпанемент близких разрывов кассет-
ных «смерчей».

Еще пару лет назад было немыслимо даже предположить, что не-

https://t.me/russ_orientalist/16569
https://t.me/logikamarkova/9793
https://t.me/darkprapor/7600
https://t.me/zhivoff/12432
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кто будет осуществлять ракетные атаки российских городов, и не об-
ратится после этого в ядерный пепел. 

Но времена изменились, теперь это наша реальность. Реальность 
сложная, порой трагичная, но исторически объективно предопреде-
ленная.

Важно за сложностью текущего момента разглядеть будущее. 
А будущее таково: победить Россию снаружи невозможно. Россия 

- это государство, которое каждый раз побеждает само себя изнутри. 
Если в этот раз мы удержится от соблазна ради лучшей жизни, поло-
мать текущую, все с нами будет хорошо.

Конфликт с Украиной рано или поздно закончится нашей победой. 
Может быть ограниченной, может быть полной. Потом, если повезет 
пропетлять мимо большой войны, нас ждёт долгое и продуктивное 
восстановление.

Но суть в другом. Те военные вызовы, с которыми мы столкнулись 
заставили нас вернутся к научным и практическим изысканиям в об-
ласти микроэлектроники, компьютерных систем, производства совре-
менных материалов и еще множества других  отраслей современной 
науки и техники. 

Столкнувшись с самым грозным оружием врага, мы сами создадим 
лучшую защиту от него, и новые передовые образцы вооружений. Эти 
разработки, опыт и люди станут основой послевоенного расцвета на-
шей страны, у которой весьма вероятно будет самая сильная, опытная 
и боеспособная армия в мире. 

Вслед за длительным периодом интеллектуального, творческого, 
культурного бездействия придет период расцвета, деятельности, ос-
мысления себя во времени и пространстве. Смотрите вперед с уве-
ренностью и надеждой, если мы сами себе не помешаем, наше буду-
щее прекрасно.
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ДЕСЯТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Зеленский, как раненый зверь, которого загоняют в угол, чрезвы-

чайно опасен,
• Наша неотвратимая победа принесет Европе избавление от 

американского ига,
• У нас с Западом больше нет общего языка для переговоров,
• Путин начал избирательную кампанию в морозильнике,
• Но почему бы ему просто не переназначить себя президентом?
• Все равно у нас не существует Парламента и либеральной де-

мократии, а существует монархия и ее глава, который как захочет, 
так и будет,

• Россия должна быть православно-социалистической империей,
• А русская национальная идея должна стать всемирной,
• Подмосковье: морозы отступают, теплотрассы рушатся,
• Русский ответ Илону Маску: к 2035 году запустят 900 спутни-

ков, раздающих интернет,
• Хуситы продолжают выигрывать третью мировую,
• Сенсационные новости о том, как нью-йоркская община Хабад 

Любавич пыталась подкупить Египет за триллион, 
• Ежедневные предатели и диверсанты: компетентные органы 

должны задать некоторые вопросики гражданке Боссарт, написав-
шей неправильное стихотворение. Товарищ майор, тут пощечиной 
не обойдешься, на бутылку надо!

Сладков +
Пару слов о ситуации в зоне проведения СВО: 
1. У меня складывается впечатление о нашей подготовке к каким-то 

действиям. Оборона, наступление на привычных и новых направле-
ниях — не знаю. Смысл в том, что когда копят силы, оперативные воз-
можности всегда несколько подсыхают. 

Не буду далеко заходить в своих рассуждениях и выводах, — это всё 
тема больших командиров. 

2. Многие ТГ-каналы размещают обеспокоенные посты в связи с на-
шими трудностями на Херсонском направлении. Вторить не буду, ска-
жу лишь, что поддерживаю эту обеспокоенность, но причины вижу в 
смысле, изложенном в первом пункте этого поста. 

3. Мы продвигаемся от Донецка к Курахово. И это отлично. Русская 
пехота ломает опорные пункты ВСУ. И в Георгиевке, и вокруг в полях. 
Дело трудное и кровавое. Но мы его делаем.

Олег Царёв
«Зеленский, как раненый зверь, которого загоняют в угол, чрезвы-

https://t.me/Sladkov_plus/9513
https://t.me/olegtsarov/9918
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чайно опасен. Ему придется дойти до конца, испить чашу позора, но 
на этом пути он может пытаться делать какие-то резкие шаги, чтобы 
спровоцировать Россию и привлечь к себе внимание», — в эфире про-
граммы «Между тем» телеканала Звезда с Наталией Метлиной обсуж-
дали террористические действия Киева, стратегию США на Украине и 
перспективы получения помощи ЕС.

Байки из Спасской Башни
«Сегодня на пространстве исторической Руси мы отбиваемся от 

приспешников Запада, наводнивших и Украину, и нас русофобскими 
и антисоветскими учебниками и пособиями. Они отравили мозги це-
лому поколению. К сожалению, нынешняя Украина погрузилась во 
мрак беспамятства, отрекшись от прошлого. Не против, а за Украину 
бьются наши ратники, сражаясь с полусотней стран, которые «подно-
сят патроны», чтобы лилась кровь триединого русского народа. Бо-
рются против наемников НАТО. Восстают против агентуры ЦРУ и МИ- 
6, напичкавших Украину тем, что позволяет совершать дикие теракты 
и воевать с нашей общей Родиной. На просторах степей Новороссии и 
Донбасса, наши воины снова, как и восемь десятилетий назад, бьют-
ся и за неблагодарную Европу. Наша неотвратимая победа и пораже-
ние НАТО принесет Европе избавление – на этот раз от американско-
го ига».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ 

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Официальный комментарий Кремля по поводу переговоров:
«По каким-то мирным процессам — здесь по-прежнему пустота. 

Совершенно труднообъяснимые процессы по этой «мирной форму-
ле» Зеленского: какая-то комбинация стран, которые обсуждают не-
кую «мирную формулу» без участия России. Очень странный процесс, 
но ничего другого, то есть ничего серьезного в этом плане нет».

В очередной раз повторим: чем хуже будет положение дел у ки-
евского режима, тем громче будут раздаваться на Западе призывы к 
мирному урегулированию и поиску компромиссов. 

Ни у одного здравомыслящего человека сегодня уже не должно 
остаться никаких иллюзий насчёт перспектив очередных «минских со-
глашений». На Западе никто и никогда не будет учитывать наши инте-
ресы. 

Сейчас нам нужно раз и навсегда решить вопрос с украинской госу-
дарственностью, чтобы к нему потом не пришлось возвращаться на-
шим детям и внукам.

Старше Эдды
«Бойтесь данайцев, дары приносящих». Какие мирные перегово-

ры, да тем более с коалицией западных стран, требующих остановить 
боевые действия «по гуманитарным причинам», а также ухода нашей 
армии на старые границы? Нет, если враг не сдаётся, его уничтожают 

https://t.me/kremlin_bashnya/42359
https://t.me/voenacher/59296
https://t.me/vysokygovorit/14146
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и третьего не дано. 
Коалиция педерастов-европейцев может выписывать формулы 

мира и прочий шлак между собой, русский же солдат не остановится, 
пока его тяжёлый сапог не сломает кадык киевской сволочи. Это кста-
ти в интересах даже тех, кто живет на Украине и до сих пор верует в 
ЗСУ.

Умный еврей при губернаторе
Одно из самых важных и в то же время не самых заметных послед-

ствий СВО, санкций, информационной и экономической войны Запа-
да против России заключается вот в чём: у нас с Западом больше нет 
общего языка для переговоров.

«Мы не только не можем договориться - мы не можем договари-
ваться. Потому что международные договорённости, даже с врагами, 
могут достигаться только на основании взаимного уважения и дове-
рия. Уверенности, что, подписав соглашение, контрагент будет его вы-
полнять. Хотя бы в первое время. А если этого нет... То получается та-
кая международная ситуация, как сейчас», - объяснил Перла.

Логика Маркова
Выборы. Путин начал фактическую избирательную кампанию с по-

сещения Чукотки. Там он ездил на таком снегоболотоходе Хищник. 
Обычная погода в это время на Чукотке мороз 30 - 35 градусов. Лететь 
туда больше 10 часов. Разница по времени Москвы и Чукотки 9 часов.  
Это и ответ всем, кто сомневается, что у Путина прекрасное здоровье. 
Сибирское уже можно сказать здоровье. Путин наш крутой президент!

Логика Маркова
Путин то в морозильнике! В том смысле, что Путин в середине янва-

ря на полюсе холода планеты Земля, на Чукотке. Уверен, что это и шут-
ка такая со стороны Путина. Он же знает про все эти фейки про себя и 
про холодильник. И вот так этих американских фейкомётов поддева-
ет. Стебётся немного над своими врагами, мечтающими о плохом.

Заодно демонстрирует своё крепкое здоровье. У Путина вообще 
очень хорошее чувство юмора. Я это знаю точно. Вы уж поверьте.

Александр Храмов
Почему бы Путину просто не переназначить себя президентом? А 

вот нельзя так – ритуал с народным одобрением должен быть соблю-
ден. Как император Август, Путин должен сам, как простой гражда-
нин, выдвинуться, потом прийти на избирательный участок и опустить 
бюллетень. 

И еще я не понимаю, чего же надо различным царистам и монар-
хистам. Их идеал уже осуществлен. Осталось только назначить преем-
ника – напомню, у римлян, как и у византийцев, он далеко не всегда 
был прямым потомком действующего императора. Так же будет и в 

https://t.me/governorsjew/9263
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нашем случае. Vivat Rex!

AGDchan
Реальность держится на тех, кто в нее верит. Я думаю Парламента 

у нас не существует, как не существует в России и либеральной демо-
кратии. А существует монархия и ее глава. И что он захочет, так оно и 
будет. Этот закон или другой, неважно, кто выдвинет или поддержит. 
Все эти пляски бояр до поры до времени. Пока грозное око Государя не 
обратило внимания на шалости этой себялюбивой и вороватой (часто 
просто недостойной) сволочи.  Вот в  это я, как и мой народ, верим. А 
значит, так оно и есть. Обрати же свое око , Государь, на людей твоих, 
в ближнем Подмосковье замерзающих. Обратишь, и будет тепло. Не 
обратишь, украдут последнее и все замерзнут. Причем тут Дума, зако-
ны или Правительство?

Национальный Z Курс
Эка Дугина колбасит не по-детски. Того гляди и подъезды мыть пред-

ложит «Государю»... 
А вообще вера в царя — старая русская забава, она очень удобна 

тем, кто хочет переложить ответственность за страну на кого-то друго-
го. И если раньше верить в царя ещё было прилично, то сейчас таким 
как Дугин так просто удобно и уютно. Ведь царя-то у нас нет, но они 
упорно делают вид, что он есть, а значит им можно постоять в сто-
ронке. Вместо царя уже давно нотариус, должностное лицо, которое 
должно координировать ветви власти. И вместо того, чтобы потребо-
вать наделить президента властными функциями, Дугин предлагает 
заглядывать Путину в каждую котельную, ему так спокойней спится.

Роман Алехин
Меня терзают смутные сомнения...
Можно много говорить про важность обновления инфраструктуры, 

можно взывать к правоохранителям, чтобы они проверили, как ис-
полнялись инвестиционные планы и контракты последние 15-20 лет в 
каждом регионе, можно в очередной раз написать про некомпетент-
ность и социально-технологическую неграмотность чиновников, кото-
рые от лени и непрофессионализма все централизуют, можно (а мо-
жет и нужно) еще раз рассказать, что в маленьких квартирах не будет 
много детей, можно напомнить и про важность для России развития 
села, и все это так, и все это важно.

Но меня терзают смутные сомнения: почему все посыпалось за пару 
месяцев до выборов Президента? Да еще и вдруг сейчас начали про-
сто требовать многомиллиардные бюджеты на исправление ситуации, 
хотя раньше об этом молчали?

Логика Маркова
Путин уже в Хабаровске. Крутой. Наш.

https://t.me/Agdchan/13673
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Старая площадь
Продолжается сбор подписей за выдвижение кандидатуры Путина 

на мартовские выборы. Некоторые регионы голосуют всем сердцем.
Кузбасские волонтеры передали первую партию бланков с подпи-

сями. Коробки украшены углем, а вместе с бланками народные уме-
лицы передали в подарок варежки, носки и валенки. «Владимир Вла-
димирович, мы очень Вас любим и хотим передать Вам частичку теп-
ла наших сердец», — сформулировала  общее послание одна из вдох-
новительниц творчества.

Это креативно и очень трогательно — люди используют любую воз-
можность выразить своё тепло и поддержку, заботу и доверие.

Юрий Баранчик
Если верно, что геополитическая война – это война не за простран-

ство, а за ценности, и ведётся она с помощью ценностей, то мало ска-
зать, что 13 статья нашей Конституции (запрет на государственную 
идеологию) – это статья о нашем поражении, и должна быть измене-
на. Нужен перечень наших ценностей. Они должны быть, иначе нам в 
этой войне просто нечем воевать – стреляет не оружие, а вооружён-
ный ценностями человек, и именно во имя ценностей он жертвует со-
бой и борется с врагом. 

Какими ценностями должна быть вооружена наша идеология?  Их 
стоит попытаться перечислить. На наш взгляд их четыре. 

1. Держава
2. Империя
3. Православие
4. Социализм
Скажем сразу – эти ценности нынешней Российской элите глубоко 

враждебны. Она ни формулировать их, ни брать на вооружение не бу-
дет. Больше того, она сделает всё, чтобы их не допустить. 

Но эти ценности российского народа и его государствообразующей 
части – русских и относящих себя к русским. И здесь нужны уточнения. 
Что для нас означают эти пункты и почему они выстроены в такой по-
следовательности? 

1. Державность. Это декларация преобладающей ценности госу-
дарства как формы защиты жизни всех народов России. Государство 
– главная ценность, ибо вне его народы не выживут. Без государства, 
причём сильного – державы – России нет и быть не может. 

2. Империя. Смысл этого слова – влияние на окраины далеко за пре-
делами своих государственных границ. История показала: без этого 
влияния никакая держава русских и входящих в Русь народов невоз-
можна. Нашествия формируются на границах державы, и если мы не 
контролируем ближние и далёкие окраины, они становятся плацдар-
мами для нападения на нас. Потому в нашем варианте держава – это 
империя. Так сложились только Россия, Британия и США, все другие 

https://t.me/staraya/13267
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живут иначе – прежде всего потому, что англосаксы их убедили, что 
империя – это плохо. 

3. Православие. Россия не клерикальное государство, «светское», 
как на либеральном новоязе именуют господство безбожия. И потому 
православие – не требование, а именно ценностный, культурно-циви-
лизационный ориентир русского государствообразующего большин-
ства и его ядра. Отказ от него равен отказу от идентичности, то есть 
атака на ценности, на то оружие, которым мы сегодня ведём самую 
главную войну. 

Почему мы говорим «православие», а не «религия» и не «свобода 
совести»? Прежде всего потому, что свобода совести на практике оз-
начает свободу от совести. Мы это уже знаем. Религиозность тоже не 
подходит, потому что в России нацменьшинства исповедуют другие 
религии. Именно потому, что в строительстве России участвуют все её 
этносы, Россия как держава – империя, но создана она теми, кто вы-
рос именно в лоне православной ценностной матрицы. Культура СССР 
– лучшее тому доказательство.

Больше того – именно русские защищают идентичность нацмень-
шинств и гарантируют их сохранение. И делают это русские на основе 
своих тысячелетних православных ценностей. Не либеральных или со-
ветских, а православных – так повелось с тех пор, когда либерализма, 
социализма и атеизма вообще не существовало. А Русь и Российская 
Империя были. И «русский» означало не этнос, а православное веро-
исповедание. Другой парадигмы у русских 1000 с лишним лет нет, и, 
если её разрушить, заменив чем угодно, русские начинают исчезать. 

4. Социализм. Здесь надо сказать, что социализм подразумевает-
ся не марксистский, а православный. Православный социализм – это 
первенство любви над справедливостью, но именно справедливость 
обусловлена любовью. Это не атеистическая религия гуманизма как 
обожествления человеческих пороков, а концепция греха, совести и 
любви, и только здесь есть место справедливости. Включая трудовую 
этику и семейную модель отношений, перенесённую на государство. 

Все вопросы равенства, права и ответственности решаются только 
в этой ценностной матрице. Другой подход будет либерализмом, пре-
вращающимся в сатанизм. Попыткой выбить из наших рук оружие. На 
других принципах России не будет. Мы – такие. В этом наша правда и 
сила, а что сверх того, то от лукавого.

Холмогоров
Мой манифест русского глобализма. Русская идея вполне может 

и должна стать всемирной, именно как русская и национальная, без 
всякого ослабления ее в угоду всяким вненациональным и антинаци-
ональным ересям.

Человеку в Аддис-Абебе вполне может быть не все равно чей Харь-
ков. Человек в Оклахоме вполне может быть патриотом страны Досто-
евского. 

Из 2024 года очевидно, что наш образ жизни и мысли ничем не хуже 

https://t.me/holmogortalks/32101
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и не непривлекательней западно-глобалистского,  равно как любого 
другого. 

Нам нужно формировать русскую трансграничную идентичность. 
Так же как во всем мире полно патриотов Израиля или Палестины, 
которым не все равно чей Иерусалим, так нам надо растить во всем 
мире русских патриотов, которым не все равно чей Киев.

МАРДАН
Помимо отключения тепла в некоторых домах в подмосковных Хим-

ках пропало электричество. Из-за этого 15-летняя девочка несколько 
часов просидела в лифте. 

Образ будущего
Уже не хочется никого расстраивать, ни людей, ни Воробьева.
Но отключения в Подмосковье продолжаются, обещанные сроки ре-

шения проблем все сорваны, новые назначаются уже и на конец янва-
ря (Ступино).

Все превращается в вал событий, которые уже не гарантируют со-
хранение поста губернатора Воробьевым. 

В свою очередь мэр Москвы Собянин показывает, что способен тя-
нуть несколько лямок сразу и управлять соседним кризисом, и появ-
ляются версии о возможном приходе в Подмосковье его человека, на-
зывается имя Максима Ликсутова.

Завтра возможно возбуждение первых уголовных дел не на стре-
лочников. С докладом об этом видимо пойдёт в Кремль завтра сам 
Воробьев. 

Под удар могут попасть подмосковные ставленники крупных феде-
ральных игроков.

Кейс разворачивается на фоне потепления, что забавно. Морозы 
отступают, а теплотрассы рушатся. Практически весь юг Московской 
области под ударом. 

Параллельно появляются данные о том, сколько десятков млрд р 
было вкачено (или выкачено?) из бюджета региона на ЖКХ.

В общем, подмосковная история не только не заканчивается. Она 
только начинается.

МАРДАН
24 января в Госдуму придет вице-премьер Марат Хуснуллин. Рас-

ставит акценты по ситуации в сфере ЖКХ
То, что происходит в системе ЖКХ Московской области - это резуль-

тат той самой пресловутой хуснуллизации - перемещения всей России 
в 10-12 супер-агломераций.

Правда пока что хуснулизация обернулась просто бешеным строи-
тельством все новых и новых человейников на старых советских ком-
муникациях. 

Когда видишь, как строят 40-этажный дом в райцентре, где еще жив 

https://t.me/mardanaka/18492
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частный сектор в черте города, а вокруг - бескрайние бывшие колхоз-
ные поля, понятно, объяснить это можно либо системной коррупци-
ей, либо клиническим идиотизмом сотен чиновников (что вряд ли).

Глазьев для думающих людей
Я жил в Электростали в 1982-1985 годах на последнем этаже много-

этажного дома. При 30 градусных морозах в квартире было настоль-
ко тепло, что приходилось приоткрывать окно. Тогда не было стекло-
пакетов и я не утеплял окна. В этом городе расположены крупнейшие 
успешные промышленные предприятия. У него одна из самых боль-
ших налоговых баз в Московской области, да и в стране. То же каса-
ется Подольска,  интересы избирателей которого я 4 гожа представ-
лял в Госдуме. Как можно было убить энергетическую инфраструктуру 
этих богатейших по налоговым поступлениям городов?!  Каким нуж-
но быть градоначальником, чтобы это допустить? Когда я там жил, эти 
города управлялись грамотными руководителями, при которых было 
и тепло, и дороги прекрасные, и безопасность на улицах. Демократии 
стало больше, а ответственности перед гражданами в разы меньше. 
Если бы такое произошло в Электростали или Подольске в 80е, заме-
нили бы  градоначальников и их кураторов в момент. А сейчас сажают 
стрелочников...

МАРДАН
Суд в Москве отправил под арест на два месяца замглавы админи-

страции Подольска Романа Рязанцева. Его обвиняют в превышении 
должностных полномочий.

А заместителей глав администраций Химок, Электростали, Дмитро-
ва, Можайска, Мытищей тоже посадят?

Русский инженер
Много кто не отдает себе отчёт, что самой решающей для Киева на-

товской поставкой в феврале марте 22го, были именно старлинки. 
Напомню, что в первый день СВО практически была уничтожена си-

стема боевого управления ВСУ, наши хакеры и удары по пунктам связи 
и КП дали отличный эффект. Разрозненные подразделения ВСУ впол-
не можно было загнать под шконку в рамках первоначальной по сути 
полицейской операции. 

Но столкнулись мы не столько с ВСУ, а с боевым обеспечением НАТО. 
Связь, разведка, управление - то есть боевая кибернетика, в которой 
мы ещё времен СССР уступали, да и в ВМВ тоже было не сильной сто-
роной.

Так что из всех поставок НАТО, необходимо следить не столько за 
образцами вандерваффе, а за не очень популярными элементами бо-
евой кибернетики. Именно они во многом создают боевой потенциал 
для ВСУ. Без фронтового интернета на старлинках, осведомленность 
поля боя упадёт на порядок, как и эффективность действия их дронов, 
хаймерсов. 

https://t.me/glazieview/4711
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Вот только подавить его крайне сложно из-за антен направленных 
на спутники, устойчивых к помехам. А если начать уничтожать спутни-
ки, значит вступать в прямой конфликт со всем НАТО.

Остаётся только выводить свои спутники и отвечать симметрично, 
создавать такую же боевую кибернетику. Что крайне затратно и тре-
бует решить много технологических вызовов.

Kotsnews
💥💥💥💥💥💥Русскому Старлинку быть!
Запущенные с космодрома «Восточный» три отечественных низко-

орбитальных спутника связи, которые разработала российская компа-
ния «Бюро 1440», дали первый интернет.

<..>
С 2025 года планируется запускать на орбиту по 10-12 ракет в год, в 

одну ракету помещается порядка 15 спутников. Всего к 2035 году бу-
дет создано и запущено на орбиту более 900 низкоорбитальных оте-
чественных спутников. Они обеспечат скоростным спутниковым ин-
тернетом жителей всей России. В планах — оказывать услуги ШПД с 
помощью российских космических аппаратов в 75 странах мира. Как 
тебе такое, Илон Маск?

Образ будущего
Белый Дом поздравил Макрона с новым мировым рекордом и все-

объемлющим событием. Ф ранция стала первой страной-членом ЕС и 
НАТО, и вообще в мире, где президент и премьер-министр открытые 
геи. 

В поздравительной телеграмме, подписанной Джо Байденом, го-
ворится, что США приветствуют подобные решения и сами только ста-
новятся на путь смелых перемен.

Логика Маркова
Хуситы подтвердили свою атаку на военный корабль США. Мне по-

нравилась формулировка «это стало предварительным ответом на ве-
роломное нападении военных США».

Вот хуситы никого не боятся. И поэтому выиграют. И России это вы-
годно.

Потому что Запад сейчас своей агрессией против России вынудил 
Россию стать страной -  ревизионистом, то есть сторонником измене-
ния. И чем больше сейчас в мире полыхает военных конфликтов, в ко-
торые вовлечены США и Европа - тем лучше. Гражданская война там 
- это вообще идеально. Не гуманно? Да. А фашистскую хунту навязать 
Украине - это гуманно? А запрещать русский язык, родной для 80% на-
селения Украины, - это гуманно? Нет. Так получите в ответ! 

А мы не поддерживаем хуситов только потому, что наши друзья из 
КСА так просят и держат высокие цены на нефть.
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Логика Маркова
Будет очень круто и стильно, если хуситы потопят американский во-

енный корабль теми американскими ракетами или дронами, которые 
им по коррупции дали из Украины, а туда им их направили американ-
цы. И это была бы самая стильная шутка 2024 года. А ведь это возмож-
но.

Рой ТВ - Максим Калашников
Вижу тьму ура-патриотической «аналитеги»: щас хуситы янки нава-

ляют! У них появятся робокатера для нападения на западный флот! И 
ЗРК! А пиндосы в тоске от перспектив наземной операции. 

В общем, чушь собачья. Чтобы покончить с морской угрозой со сто-
роны хуситов в районе Баб-эль-Мандебского пролива (путь с юга Крас-
ного моря до Суэцкого канала) янкесам совершенно не нужна сухопут-
ная операция. Подобные «мясные дела» они оставляют украинским и 
россиянским генералам. 

Для ударов США с воздуха хуситы почти беззащитны. Полноценной 
ПВО у них нет и создать они его не успеют. Да и без своей авиации зе-
нитчики ансар-аллахов долго не продержатся. Американцы умеют да-
вить ПВО намного лучше, чем ведомство Шойгу. Это раз. 

Два: Саудовское королевство воююет с хуситами. Им выгодно со-
трудничать с Вашингтоном в данном случае и предоставить свои ави-
абазы для группировки  ВВС США, как они делали это в 1991 г. 

Три: робокатера хуситы в карман положить не могут. Им потребны 
места базирования. Как нужны и пусковые установки для противоко-
рабельных крылатых ракет и баллистических. Йемен и водою небо-
гат: племена жмутся к ее источникам. 

В таких условиях амеры повесят над побережьем Йемена высотные 
БПЛА-разведчики «Глобальный ястреб», задействуют патрулирование 
самолетов J-star  с радарами дальнего наземного обзора. И примутся 
за увлекательную воздушную охоту за хуситскими катерниками-ракет-
чиками-дроноводами. Практически ничем не рискуя. И нанося удары 
по непонятливым племенам. Охотясь на них и своими дронами, и пи-
лотирумой авиацией. Йемен занимать войсками янки не собираются. 

Вот мой прогноз. Такая война, конечно, обьективно отвлекает вни-
мание Вашингтона от войны на Украине. Но не обеспечивает Москве 
победы над Киевом. На правах того, кто предсказал бредовость ожи-
даний Большой войны из-за атаки хамасовцев на Израиль 7.10.2023, 
делаю и это предсказание. Богатые мусульмане погибать за жителей 
Газы не собираются. Ирану тоже не хочется вступать в прямую войну с 
Америкой.

Итак, никакого поражения янки я не ожидаю. 
При этом:
- Они неплохо контролируют элиту Саудовского королевства (де-

нежки ее лежат в США). США поставляют в КСА оружие. А сами арабы 
прекрасно видят по ходу войны на Украине, что официальная военная 
машина РФ  неуклюжа и глупа, имеет огромные провалы по части свя-
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зи, разведки, управления, беспилотья, сквернейшее качество генера-
литета – и все это покрывается за счет стойкости  и мужества русского 
воина. Но это резко отбивает охоту арабов уходить из-под американ-
ского крыла под крыло РФ . 

- Робокатера работают как брандеры, как камикадзе (наподобие гит-
леровских катеров «Линзе»), а потому уязвимы для кораблей совре-
менного флота. 

Так что если США возьмутся за хуситов с помощью воздушной вой-
ны, то им и саудиты помогут, и сами йеменцы получат по полной про-
грамме (представьте сее увеличенные раз в 10 действия ВВС РФ  про-
тив бармалеев в Сирии). 

С сожалением отмечаю, что уважаемый мною Сергей Переслегин в 
своих прогнозах делает ошибки. Например, он предположил, что че-
рез третьи руки мы снабдим ансар-аллаховцев гиперзвуковыми про-
тивокорабельными ракетами «Кинжал». М-да, вообще-то «кинжалы» 
запускаются с МиГ-31М и Ту-22М3. Их тоже йеменцам дадут? Сильно 
сомневаюсь. Гиперзвуковую ракету с верблюда или с пикапа не запу-
стишь. С наземных установок пускать, жертвуя дальностью и точно-
стью боя? Ну, «Кинжалы» можно бить с воздуха при перевозке их в 
пусковым установкам и при водружении их на оные. Так что, считаю, 
Переслегин сильно ошибся. Как ошибся он в пронозе насчет полного 
провала (и громадных потерях) армии Израиля в Газе и в скором кон-
це еврейского государства как такового. 

Так что больше интеллекта – меньше дурных эмоций. Хуситы нам 
сильно не помогут в войне на Украине. Нужно уметь побеждать там 
самим.

МАРДАН
Хуситы обвиняют наёмников из ОАЭ в ударах по морским судам, ко-

торые «не связанны с Израилем».
Группировка «Ансар Аллах» изначально заявляла, что будет бить 

только по судам, которые доставляют грузы из/в Израиль, либо име-
ют граждан Израиля в числе своих владельцев. Остальным, вроде бы, 
опасаться нечего. 

Кто же та загадочная сила, которая направляет руку наёмников из 
Эмиратов? Явно желая вконец хаотизировать мировую логистику. Осо-
бенно сильно ударив по маршрутам из Европы в Китай и обратно.

Сила, которая вечно желает добра, но постоянно скатывается в ка-
кую-то кровавую дичь.

Образ будущего
В Нью-Йорке полицейские арестовали порядка десяти человек, ко-

торые пытались защитить прорытый секретный тоннель в закрытую 
синагогу. Конфликт возник после того, как полиция попыталась задер-
жать членов хасидской еврейской общины, которые вырыли тоннель 
в закрытую синагогу в бруклинском районе Краун-Хайтс.

Именно эта община Шнеерсона собрала $7 млрд для Израиля и под-
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держки Нетаньяху в первую неделю после 7.10.23. 
Также именно они сделали шорты на Нью-Йоркской фондовой бир-

же и Насдак за 6 часов до нападения Хамас. 
В итоге заработали более $1,3 трлн, и половину предложили Египту 

плюс погашения всех его государственных обязательств за прием и 
передержку 5 млн палестинцев. 

Египет категорически отказался. Тогда такое же предложение об-
щина сделала пулу африканских стран, увеличив бюджет до $3,5 трлн. 
Предложение рассматривается. Видимо, облава на общину в Нью-Йор-
ке это такая форма возражения со стороны Демпартии США.

Образ будущего
Тем временем Израиль отверг все притворные предложения США о 

приостановке военных действий и предложений о создании двух не-
зависимых государств. 

Турция, ОАЭ и Саудовская Аравия готовы будут признать аннексию 
Израилем территории Палестины и Сектора Газы в случае получения 
преференций от США и G7. Остальные игроки региона категорически 
против. Блинкен продолжает свое турне, полное условностей.

Пинта разума
Если в войне ХАМАС против Израиля всё-таки откроется северный 

фронт с участием «Хезболлы», то это будет не иранская, а израильская 
инициатива. Причём появившаяся по просьбе старшего брата в лице 
Соединённых Штатов. Поскольку сам Иран от такого решения до по-
следнего времени уклонялся. 

Конечно, «Хезболла» обстреливала северные районы Израиля, но 
могла бы сделать куда больше. То есть определённую красную линию 
не переходила, просто поддерживала напряжённость. А вот ЦАХАЛ 
теперь готов нанести удар по Ливану в целях отвлечения иранских ре-
сурсов, а следовательно - облегчения ситуации в Красном море, где 
иранские прокси - хуситы, кошмарят международное судоходство. 

Израильская операция в Ливане дорого встанет Тель-Авиву и безус-
ловно отвлечёт его от задачи уничтожения ХАМАС в секторе Газы. Од-
нако же отказаться от просьбы США Израиль вряд ли сможет. Поэто-
му возможно мы увидим новый виток эскалации арабо-израильского 
конфликта, на этот раз на ливанско-израильской границе.

Рамзай
В Тг грохочет срачь дискуссия вокруг того, что кто-то пытается на-

деть узду на «военкоров» и «блогеров». Спросили и моё мнение.
Боюсь, оно не всем понравится.
Начну с того, что все нынешние «преследования» «неформалов» 

от Тг и блогерства лично для меня выглядят несколько кукольно. Те, 
кто жил и работал в 90-е в оппозиционных СМИ помнят совсем дру-
гой уровень общения власти с оппозицией. Погромы редакций, изби-
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ения журналистов, полное лишение возможности писать и публико-
ваться - фактически «запрет на профессию». И тогда не было ни друже-
ственных «сеток», ни выстроенной финансовой поддержки от «шир-
нармасс». В лучшем случае, после запрета на распространение через 
официальные сети - продажи газет распространителями у метро и в 
электричках. А если очень повезёт, то личная помощь какого-нибудь 
«красного директора» или сочувствующего бизнесмена, которой хва-
тало на пару месяцев выпуска газеты. Так что нынешние «угрозы» за-
крутить гайки «фронтовикам блогерам» я рассматриваю скорее как 
некий казус, чем как реальную угрозу.

Вопрос для меня стоит в иной плоскости - а чего хотят добиться та-
ким «закручиванием гаек» и главное кто?

Заткнуть рот и добиться полного контроля над информационным 
освящением хода СВО? Но совершенно очевидно, что это сегодня про-
сто невозможно сделать, не отключив весь интернет в стране. Против 
этого не раз высказывался и лично Путин, не говоря уже о его регуляр-
ных встречах с военкорами и блогерами. Опять же, каждый день на 
разных каналах в эфир выходят десятки военкоров и блогеров и пере-
дают информацию с фронта. Так что во «всеобщность» наката на во-
енкоров я не очень верю. Не верю ещё и потому, что за два года СВО, 
написав не мало критики и в адрес военного командования и в адрес 
политического руководства, я ни разу не столкнулся ни с каким прес-
сингом, хотя ни в какой «пул», «сетку» или «близкий круг» не вхожу.

Но я читаю про то, что идёт «наезд» на «военкоров» С., Ж. и проч и 
не могу считать, что это пустые наветы. Это же они пишут. Им не ком-
фортно. Значит есть проблема. Но какая?

Каюсь, давно от ребят отписался. Просто потому, что совсем не мой 
стиль. Слишком крикливо, слишком «в стиле Стрелкова». Но специ-
ально сел перечитывать их тексты. И что могу сказать по прочтению? 
Только повторить то, что я уже писал не так давно. 

«...Одним из признаков профессиональной деформации военко-
ров и военных экспертов является формирование у некоторых из них 
«комплекса Демиурга», когда постоянное погружение в войну, обще-
ние с бойцами и командирами формирует ощущение права делать 
публичные обобщения, давать безапелляционные эмоциональные 
оценки ситуации,  действиям командования, тем или иным решени-
ям так, словно бы они наделены прокурорскими полномочиями.»

Очевидно, что нет никакого общего «наката» на свободу слова в Тг 
и стремления всех взять под узду. Есть вполне конкретная проблема, 
вполне конкретных «военкоров» с вполне конкретными чиновника-
ми и должностными лицами. Причина тоже очевидна - оценочность, 
когда информирование общества заменяется оценками, причем зача-
стую скороспелыми и неподтверждёнными. Пример - тесты одного из 
упомянутых военблогеров про ситуацию под Крынками, которые про-
сто не соответствовали реальной обстановке, но вызвали целый пере-
полох в информационной среде.

Но должны ли мы отойти в сторону и предоставить их судьбе? Нет! 
И не в силу какой-то выдуманной журналистской солидарности. Я в 
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неё после 90-х, когда нас оппозиционные СМИ громили и никто из 
либеральных светочей журналистики не проявил «солидарность», не 
верю! А в силу профессиональной этики, когда общее дело - война и 
общая ответственность за Победу объединяет нас в единое целое. По-
этому для меня вопрос в ситуации с военблогерами стоит предельно 
просто - нужно не защищать их - они не дети! Но нужно держать си-
туацию под гражданским контролем и не допустить по отношению к 
ним никаких противоправных действий или нарушений их граждан-
ских и профессиональных прав. Только так!

...Но и им тоже нужно четко уяснить, что за ложь отвечать точно 
надо!

Комиссар Исчезает
Меня довольно сильно пришибла новогодняя новость о запреще-

нии отца Алексия Уминского - и, стало быть, разгроме его общины, - с 
заменой его на другого человека.

Потому что именно он, именно в этом храме - когда-то крестил меня, 
и так получилось, что я кое-что понимаю про о. Алексия «не из газет».

И прежде всего я знаю, что он прекрасный священник. Образцо-
вый настоятель - кстати, очень традиционный, чуждый всякого «об-
новленчества», - внимательный к прихожанам, глубоко верующий, 
много и долго занятый трудными делами благотворительности, без-
домных, заключенных, хосписов, и особенно детских смертей (а это 
самый страшный фронт, какой есть в человеческой жизни). Любимый 
проповедник для многих тысяч, приведший в церковь стольких лю-
дей, которые еще неизвестно, где были бы без него. 

При этом, разумеется, он человек своего сословия: московский ли-
беральный интеллигент, в юности - хиппи, пришедший к священству на 
волне перестроечного православного романтизма, лучший друг всех 
тех деятелей, которых я, честно говоря, терпеть не могу. 

И, разумеется, наказали его за то, за что наказали бы священника 
при всех режимах во все эпохи, при всех императорах, царях, генсе-
ках и президентах - за очень умеренное, вежливое, мягкое, но все же 
явное гражданское несогласие с «линией партии и правительства», 
в русле которой традиционно следует и церковь, за вычетом экстре-
мальных моментов истории. 

За гуманизм и пацифизм среди боевых действий, за выступление в 
поддержку «мира, а не победы».

Я, конечно, не могу согласиться с его взглядами. Я считаю Украину 
- как государство и как политическую сущность - таким концентриро-
ванным страшным злом, что, по моему мнению, она требует именно 
силового преодоления и поражения. И, как по мне, здесь нет «равен-
ства во зле» и «бессмысленности борьбы» - ну уж хотя бы потому, что 
Россия не организует «колл-центры», где бесовские голоса уговари-
вают несчастных людей поджигать двери военкоматов и отдавать по-
следние деньги, и теракты Россия тоже не организует, и сатанинский 
шабаш 2 мая 2014 года - это тоже фирменно украинское, особое и уни-
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кальное зло.
Но речь не обо мне. У о. Алексия на этот счет, конечно, иное мне-

ние.
И здесь - самое главное, что я хочу сказать.
Дело в том, что человек - не равен «мнениям».
Человек - больше, сложнее, важнее. 
И невозможно все на свете все время сводить к «позиции», к «пар-

тийности». В жизни, мягко говоря, есть что-то еще.
И - в случае о. А.У. - эта «прибавочная стоимость» всей его пастыр-

ской жизни, его служения и трудов так велика, так важна и для его при-
хожан, и просто для религиозной жизни в России, что к его, повторяю, 
очень мягкому и умеренному либерализму можно и нужно было бы 
отнестись великодушно, без этой типично украинской, тупой и топор-
ной озлобленной репрессивности. Тем более, что он сам - я уверен - 
при выборе между «политикой» и служением, когда бы такой выбор 
был ему предложен вместо запретительных мер, несомненно избрал 
бы служение.

Но вместо этого начальство предпочло быстро и радикально раз-
рушить и его жизнь, и жизнь его прихода. Это - хоть и бескровная, но 
трагедия.

Знаете, в этом океане бесконечных моральных истерик, все новых 
и новых запретов, борьбы со все более и более миражными против-
никами - мы движемся куда-то не туда. 

Нельзя терять то, что в православии называется «рассуждением» - 
а еще то, что в православии называется «икономией», - и превращать-
ся в шагающих роботов партийности. И даже в том случае, если про-
тивоположная партия ничуть не лучше, если она еще хуже, - все равно 
нельзя.

Это и ко мне самому относится, увы.
А дорогому отцу Алексию - мое сочувствие, надежда на перемену 

печальных обстоятельств и бесконечная благодарность.

Сыны Монархии
Этническая либералка , русофобка и вырожденка Анна Боссарт, су-

пруга русофоба-графомана Игоря Иртеньева (в миру Рабиновича, ко-
нечно же) собирается провести творческий вечер в Москве 20 января 
на улице Казакова.

Давайте сделаем все в рамках закона , чтобы этот вечер не состоял-
ся.

Пишите заявления на Боссарт в СК, звоните на площадку.
Называть в поганых стихах нашу великую Россию «бл.дью» тянет на 

разжигание межнациональной розни.
Боссарт надо посадить вместе с Беркович , пусть «творят» на зоне и 

читают свои стишки крысам !

ЖЗЛ: Журнал Змиёвского Литератора

https://t.me/SonOfMonarchy/14043
https://t.me/antigrafoman/822
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«Мы родину называем «этой страной»
и по-другому уже не можем.
Она за холмом, за бугром, за спиной,
больше мы ей ничем не поможем.
Тлеет она почитай сто лет,
горит изнутри, как гнилой торфяник.
Батарея бухла на грязном столе,
измочаленный кнут и пряник.
Губы ее отдают в синеву,
вязнет язык среди матерщины,
ждет что я ее обниму,
смажу пролежни и морщины...
Как дыханье ее смердит!
В прах выгорает червивый ливер.
Я любила ее в кредит,
выбегая на летний ливень...
Никто не летит на ее огонь - 
смесь перегара и керосина.
Я поцелую ее в ладонь,
Скажу на прощанье, в сторону глядя:
предупреждали тебя, Россия,
нельзя быть, родная, такою блядью»

Товарищ майор, тут на бутылку надо, одной пощёчиной не обой-
тись, за такие-то бездарные стихи.

Игорь Караулов
Думаю, что наши компетентные органы должны прийти в это «Про-

странство Внутри» и с гражданкой Боссарт некоторые вопросики вы-
яснить. Тот случай, когда в самом деле очень нужно.

Заодно и с хозяевами сего пространства разобраться.

https://t.me/karaulovnews/5023
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ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Запад нас обманывает, мира не будет,
• Украина кровожадно собирается оборонять Харьков, готовя ему 

судьбу Бахмута,
• Проблема добровольцев-отказников,
• Медведев вернулся с каникул и привычно угрожает ядерным ору-

жием,
• Разгадка неожиданной болезни американского министра оборо-

ны: наверно, его убили в харьковском отеле!
• Доброта моего великого русского народа будет исчерпана, и во-

йна закончится атомным пламенем во Львове,
• Зеленский не хочет мира, а для России очень важно избежать со-

блазна переговоров,
• Может, «линию Суровикина» на МКАДе уже начнем возводить, 

пока там электричество еще есть?
• Самое опасное – это постепенная раскачка НАТОвского ВПК. Окно  

возможностей может закрыться,
• Запад неизбежно передаст Украине дальнобойные ракеты,
• Хуситы перекрыли Красное море потому, что всякий раз, когда 

политика США заходит в тупик, Штаты выбирают эскалацию и на-
чало новой войны,

• Ночью хуситов начнут бомбить,
• Удар по НАТО откуда не ждали: в Гааге судят Израиль,
• Французы продолжают безобразничать: мужа премьер-мини-

стра назначили министром иностранных дел,
• Навстречу выборам: мы все должны молиться за то, чтобы Го-

сподь хранил Владимира Владимировича,
• Русских возненавидели за центральное отопление, а зимы у нас 

такие, чтобы затруднить врагу и наступление и отступление,
• Флешмоб «отключи отопление в Московской области» продол-

жается,
• Нарышкин: США формируют в России пятую колонну из числа рос-

сийских стипендиатов американских образовательных и культурных 
программ,

• Прочие предатели и диверсанты,
• Роль государства в России

ZERGULIO🇷🇷
На улице чистых -25💥💥, ветер сносит. Раз уж мы все равно США и Ев-

ропой демонизированы донельзя, может захватим в Европе что-ни-
будь, где тепло? Кипр какой-нить. 

Доброе утро 💥💥

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55498
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Герман Садулаев
Контрнаступ ВФ У имел, скажем так, ограниченные результаты. Глав-

ная цель - прорваться к Мариуполю и/или Скадовску не достигнута. И 
попытки, по большому счёту,  прекращены.

А что наше контр-контрнаступление? Где-то мы частично вернули 
утраченные позиции. Не везде. Под Бахмутом мы ещё далеко от пер-
воначальной линии. И Клещеевка, как я понимаю, в лучшем случае - 
серая зона. Мы взяли Марьинку. Продвинулись в Авдеевке. На этом 
пока всё. 

Что сейчас происходит? Запад начал массированную информаци-
онную кампанию по введению нас в заблуждение. Мол, у Украины 
всё плохо, помощь сокращается, вот-вот Киев запросит переговоров. 
А тем временем передаёт оружие, боеприпасы, авиацию. 

Киев строит оборонительные линии по типу нашей Линии Сурови-
кина. Но это не значит, что Киев не планирует наступления. Возмож-
но, будет удар на новом направлении. Например, взять Белгород. Это 
же перемога?

Что делать нам. Ф ормировать новые дивизии и восстановить пол-
ноценный северный фронт. Начать наступление от Белгорода на Харь-
ков.

Но для этого нужно повышение уровня мобилизации общества. А 
не спать в сладкой сказке, что войну мы уже почти выиграли и Киев 
вот-вот пойдёт на переговоры.

Это обман. Мира не будет. Воевать будем до талого.

Обыкновенный царизм
Украина готовит Харькову судьбу Бахмута
Как сообщают источники “Обыкновенного царизма” в Харькове, в 

настоящее время до трети населения города составляют беженцы.
“Харьков в случае русского наступления превратят в огромную Се-

верную Салтовку (район города, наиболее пострадавший в начале СВО 
- ред.). Подготовка к обороне уже идет и давно”, - рассказывает мест-
ный житель. 

При этом в ВСУ неоднократно поступала информация о том, что 
именно Харьков может стать приоритетной целью будущего русского 
наступления. Также появлялась информация о возможном наступле-
нии на севере - в районе Сум и Чернигова. 

“Эвакуация негласно уже идет. Украина явно не планирует не толь-
ко развивать, но и просто восстанавливать Харьков. Городу явно при-
готовили судьбу «фортеци», - считает харьковчанин. 

В настоящее время Харьков защищен буферной зоной - малонасе-
ленным и относительно укрепленным севером области. 

Однако настроения в украинской армии сейчас таковы, что оборо-
на на данном направлении может посыпаться в любой момент. Чего 
редакция “Обыкновенного царизма” сердечно ей и желает.

Харьков - русский город. Как и Одесса, как и Николаев, как и Киев. 

https://t.me/germansadulaev/2115
https://t.me/ordinaryczarizm/3367
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Рано или поздно это станет не только историческим, но и юридиче-
ским фактом.

Александр Ходаковский
Я не врал себе и вам в тот период, когда все ещё были на эйфории, 

и говорил, что война будет долгой. Исходя из этого я произвёл расчёт 
внутренних сил таким образом, что сейчас не испытываю разочарова-
ний или истощения: я просто делаю то, что требует от меня время. Со-
ветую всем откалибровать себя похожим образом - я по-прежнему не 
имею оснований говорить, что всё теперь закончится быстро. Впро-
чем, для Донбасса это «всё» началось десять лет назад, - что само по 
себе уже даже больше, чем долго. Набираемся терпения и уповаем 
на Бога, не ослабляя и собственных усилий.

ДШРГ Русич
Вдоль границ новых терреторий продолжается строительство капи-

тальных оборонительных укреплений. Очень хорошо. Как видим, в той 
войне, которую ведет Украина, это самые эффективные меры по сдер-
живанию армии агрессора. О Токмак украина бьется уже 7 месяцев. 
При этом практически никаких достижений нет, но в мясных штурмах 
погублено уже более 1000 единиц  техники и тысячи солдат. 

Такие линии укреплений нужны по всему фронту, одна за одной. 
Украинские нацисты должны понимать, что положив десятки тысяч 
людей ради штурма одной линии, они сразу упрутся в другую, а за ней 
будет новая, а там еще и еще. Никакой живой силы и техники у Укра-
ины на такие мясные штурмы не хватит.

Украинский солдат должен понимать, что он смертник и шансов вы-
жить в затеянной Зеленским бесконечной мясорубке у него нет. Точ-
нее есть только один - отказ от участия в самоубийственной шизофре-
нической войне и сдача территории на милость Русскому освободите-
лю.

Филолог в засаде
Понаблюдал я тут за публичной реакцией на обращение Деки, ко-

торое в этих наших тележках распространили, в числе прочих, Brief и 
BBC, впал в некоторое недоумение и посему решил-таки опять прой-
тись по моему любимому (нет) тонкому льду.

Наиболее показательным в плане реакции мне представляется пост  
на «Канале визионера» под названием «Кейс Берича», в котором дан-
ный кейс расценивается как элемент клановой войны, в ходе которой 
поджигают армию, и пристёгивается при этом к медийной атаке на 
целый ряд независимых военных блогеров и гуманитарщиков, кото-
рую мы сейчас наблюдаем. От этой оценки главным образом я и буду 
вальсировать.

На всякий случай напоминаю, что вот этой самой медийной атаке 
подверглись люди, которые, помимо организации очень серьёзной 
практической помощи нашей действующей армии, регулярно подни-

https://t.me/aleksandr_skif/3068
https://t.me/dshrg2/1526
https://t.me/philologist_zov/776
https://m.vk.com/wall756615399_30399
https://t.me/vizioner_rf/6758
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мают самые разные проблемные вопросы, касающиеся в первую оче-
редь именно действующей армии.

Стесняюсь заметить, но Деки в своём обращении, в общем-то, тоже 
озвучил проблемный вопрос, касающийся конкретного отряда серб-
ских добровольцев в конкретном парашютно-десантном полку кон-
кретной дивизии ВДВ. Однако его с этим проблемным вопросом, обо-
значенным как раздутие из мухи слона, пристегнули по сути к когорте 
тех самых медийных атакователей.

Более того, его обращение предлагается рассматривать как созна-
тельно инспирированный удар по ряду высоких знаковых фигур, на-
чиная с товарища Теплинского.

Я же настоятельно предлагаю посмотреть на ситуацию под иным 
углом и расширить сектор обзора, но в другую сторону, причём вооб-
ще безотносительно личности самого Деки.

Проблемы вот этой гадской клановой борьбы с широким задейство-
ванием официозных и околоофициозных охранительских ресурсов, а 
также активных медийных усилий как мимикрирующих под охрани-
телей ресурсов противника, так и откровенно враждебных ресурсов, 
безусловно, важны и стоят очень остро, поскольку напрямую касают-
ся и нашей действующей армии, и внутренней стабильности в целом, 
но я их сейчас сознательно отодвигаю в сторону.

Почему? Да потому, что, сосредотачивая в данной ситуации внима-
ние на этих моментах, мы элементарно отвлекаемся от проблем кон-
кретно на земле, и проблемы эти (внезапно!) имеют системный ха-
рактер (никогда такого не было, ага).

В целом, из того, о чём я имею-таки определённое представление, 
могу сказать: в том самом обращении Деки не прозвучало ничего, что 
могло бы меня удивить и вызвать недоверие. Да, он описывает кон-
кретную ситуацию. Но аналогичные ситуации стабильно возникают и 
в других местах.

Со стороны это может выглядеть как эксцесс. Такие ситуации, по 
логике, действительно должны в принципе быть именно эксцессами. 
Но! Системные баги нашей армейской структуры привели к тому, что 
у нас в действующей армии и эксцессы происходят на системной ос-
нове.

Если говорить конкретно о ВДВ, то смею заметить, что ни о какой 
элитности частей вести сейчас речь, увы, не приходится («сорокопят-
ку» не рассматриваем, это очень другое). Элитность частей ВДВ сгоре-
ла в огне 22-го года и хрен его знает, сколько времени уйдёт на восста-
новление, сейчас это по сути точно такая же штурмовая пехота, как и 
обычные мотострелковые части.

Товарищ Теплинский по факту вынужден работать с тем, что имеет 
(со всеми радугами на небе), и отсюда как раз проистекает медийная 
и аппаратная уязвимость его непростого положения, но означает ли 
это, что нужно вообще заткнуться, ибо всякая хрень, происходящая в 
частях ВДВ, дискредитирует товарища Теплинского? На мой наивный 
взгляд, напротив, чем быстрее товарищ Теплинский сумеет разгрести 
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конюшни с накопившимся, тем устойчивее станет его положение.
Теперь поговорим о том, как элитный парашютно-десантный полк, 

на который Деки якобы возводит поклёп, успешно сражается под Бах-
мутом. Рассматривая этот самый кейс Берича, «Канал визионера» при-
водит пример (внимание!) месячной давности. Это пост «Синей Z Бо-
роды» от 7 декабря, в котором сообщается: «У Клещеевки 119 полк и 
смежные подразделения подошёл к опорнику на высоте».

В реале же ситуация выглядела несколько иначе (цитирую сообще-
ние дорогого товарища Темного от 8 декабря): «На северо-западе [от 
Клещеевки] вышли к 215.7 и заняли часть окопов возле дороги, утром 
продолжались штурмы».

Прошёл месяц. И как же там продвигаются наши успешные сража-
ния на участке? А вот как-то так (цитирую сообщение дорогого това-
рища Темного от 8 января): «В районе Клещеевки есть успехи на 215.7 
- прилегающая к высоте посадка наполовину наша».

Понимаете, да, какими мерками на настоящей, а не виртуальной 
земле приходится измерять успехи? Половина прилегающей к той са-
мой высоте посадки за месяц жесточайшего рубилова. Стоит ли в оче-
редной раз повторять про цену? Или и так понятно?

И тут мы возвращаемся к нашим системным эксцессам. Недостаточ-
но обеспеченные или вообще нихрена не обеспеченные атаки приво-
дят не только к тяжёлым избыточным потерям, но и к отказам людей 
идти в такие атаки. Удивительно, правда? Или всё же нихрена не уди-
вительно?

В обращении Деки речь идёт о ситуации в 119-ом пдп, но этот полк 
на данном участке воюет далеко не один. И я стесняюсь спросить (я 
вообще такой стеснительный, когда лёд под ногами похрустывает), а 
вот в других частях, у смежников, ничего аналогичного случайно не 
исполняют? А только ли на данном участке? Скажем, на участке под 
Богдановкой всё, наверное, совершенно иначе. Или не совершенно? 
И вообще не иначе?

Обрисованную Деки ситуацию можно было бы, конечно, списать ис-
ключительно на специфическую проблему с коллективом, сформиро-
ванным по национальному признаку, однако аналогичные ситуации 
возникают и в национальных, и в интернациональных, и в русских на-
родных подразделениях.

Интересный нюанс можно пронаблюдать в заявлении на тему от 
сербского добровольца, служащего сейчас в «Пятнашке».

По всей видимости, ситуация с сербским отрядом в 119-ом пдп, осо-
бенно учитывая то обстоятельство, что обращение Деки подхватили 
враждебные ресурсы, возбудила у кого-то своеобразную мысль сроч-
но нивелировать негативный эффект от сербского бунта в русской ар-
мии заявлением сербского же добровольца из «Пятнашки» о том, что 
никаких проблем с сербами в целом нет.

Так вот, нюанс в том, откуда данный сербский доброволец перешёл 
в «Пятнашку» и почему. Имея некоторое представление об этой отку-
де, я с высокой степенью уверенности могу предположить почему.
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Кстати, вот совсем недавно были у меня посиделки с одним чело-
веком, который в 22-ом году регулярно ездил, скажем так, в гости в ту 
самую откуду, и так получилось, что на очередном витке разговора мы 
как раз повспоминали тогда ещё комбата, ставшего затем комбригом, 
тихим незлобным словом (нет).

У персонажа, кстати, очевидно есть некие высокие покровители. И 
он, скорее всего, переживёт эту войну. Такие имеют тенденцию пере-
живать. Он уже пережил некий случайный эксцесс. Так что будет ещё 
потом ходить, позвякивая звёздочкой, и вещать про славные дела.

Про его добровольческую бригаду некоторое время назад один се-
рьёзный ресурс сделал героический документальный фильм. В кото-
ром, разумеется, не говорится о том, как данный персонаж, будучи 
ещё комбатом, гробил людей в 22-ом и продолжил гробить людей, 
став комбригом. А ещё, как осенью 22-го недогробленные люди ухо-
дили из его батальона целыми подразделениями (возможности для 
оказания морального и физического воздействия на отдельных бойцов 
у него тогда имелись, но воздействовать на целые коллективы было 
уже непросто).

И вот ведь что характерно, недогробленные люди имели тенденцию 
не уходить вообще, а поступать в другие добровольческие формиро-
вания и армейские части. Практически аналогично тому, как участники 
вот этого нашего сербского бунта изъявили желание перейти в струк-
туру «Ахмата».

Можно, разумеется, говорить и о том, что такая махновщина с гу-
ляйполем недопустима. Даже если речь идёт о добровольческих от-
рядах. Тем более, что данный добровольческий отряд интегрирован 
в армейскую структуру. В принципе, это верно. Правда, с одной суще-
ственной оговоркой.

На мой наивный взгляд, при возникновении подобных ситуаций 
ответственные представители специальных структур должны не тупо 
прессовать отказников, а нормально расследовать причины коллек-
тивных отказов, обстоятельно опрашивая как самих отказников, так и 
командование части, и именно с командования спрашивать за хрено-
вую организацию боевой работы, которая приводит к таким отказам.

Что же касается использования таких ситуаций медийными ресур-
сами наших оппонентов, то что в этом вообще может быть удивитель-
ного? Конечно, они их используют. Точно так же, как и мы используем 
различные ситуации, возникающие у них. Нормальная информацион-
ная война, чё такого?

Только вот воевать нам, бывает, приходится в режиме круговой обо-
роны, потому что набегают с тыла истерички и вопят дурниной: ай-яй-
яй, негодники-пособники, сор из нашей скрепно-посконной избушеч-
ки вынесли! На излёте первой четверти 21-го века, ага.

Оставляя за скобками всякое прочее, конкретно на земле у против-
ника в товарных количествах элементарно есть летающие глаза, кото-
рыми он наблюдает и фиксирует все эти наши успешные сражания. И 
он что, не в курсе результатов этих сражаний? Да он тела и сожжёные 
коробочки с этих глаз может пересчитывать! И пересчитывает! А за-
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тем и просчитывает!
А тем, что мы сами будем долбиться в шары, мы ситуацию не вы-

правим! Всё так же, раз за разом, будут иметь место необеспеченные 
атаки, избыточные потери и... коллективные отказы. Да, будут!

Ну и проходится говорить. Обо всяком. В том числе, и об этом. Про-
сто потому, что информация о самых разных вопиющих ситуациях и 
острых проблемах с печальной регулярностью по инстанциям не про-
ходит, вязнет в болоте.

Дмитрий Медведев
Тут отдельные тупоголовые вояки из Бандеростана договорились до 

того, что лучший метод борьбы с Россией – это уничтожение передан-
ными Западом ракетами большой дальности наших пусковых устано-
вок по всей территории России.

Что это значит? Да только одно – они рискуют нарваться на дей-
ствие п. 19 Основ государственной политики России в области ядер-
ного сдерживания: «г) агрессия против Российской Ф едерации с при-
менением обычного оружия, когда под угрозу поставлено само суще-
ствование государства». Это никакое не право на самооборону, а пря-
мое и очевидное основание для использования нами ядерного ору-
жия против такого государства.

Об этом должны помнить все наследники Гитлера, Муссолини, Пе-
тена и прочих в нынешней Европе, поддерживающей нацистов в Кие-
ве.

Национальный Z Курс
Телеграм Дмитрия Медведева, а мы всё-таки верим, что это его те-

леграм, а не он сам, опять пригрозил использовать ядерное оружие 
против Украины и Европы, в ответ на их угрозу удара по всей террито-
рии России.

Отстоим ли мы таким образом безопасность, когда главный враг 
США останется в неприкосновенности за океаном, вопрос риториче-
ский. Но нам всё-таки кажется, что в телеграме Зампреда Совета безо-
пасности РФ  время ура-патриотических высказываний должно закон-
чится...

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Можно конечно иронизировать, что «переугрожали старые угро-

зы», но я бы предельно серьезно отнесся к заявлению Медведева.

Старше Эдды
Запросы на то, чтобы ударить западными системами по старой тер-

ритории России идут давно. Залужный еще в прошлом году причитал, 
мол американцы не дают ему защитить свой народ и не разрешают ис-
пользовать Хаймарсы и Шторма для поражения целей в глубине Рос-
сии, теперь вот на встрече с Зеленским,этот же вопрос поднял прези-

https://t.me/medvedev_telegram/434
https://t.me/nationkurs/29832
https://t.me/zhivoff/12466
https://t.me/vysokygovorit/14157
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дент Эстонии. 
Запад вполне может взвинтить градус и дать добро Зеленскому и 

Зеленский с радостью выполнит поручение. Весь вопрос в том, как мы 
будем реагировать на данный факт, если таковой случится. Хотя лич-
но для меня нет разницы, бьют хохлы Хаймарсами и Штормами по 
Донецку и Крыму, либо эти системы работают по территории России 
в ее старых границах, это все Россия, без деления на новые и старые 
территории.

Военкор Котенок
Момент ночного удара по Харькову и его последствия. Местные вла-

сти подтверждают прилет по гостинице «Парк Отель» и говорят о на-
личии иностранцев среди раненых. Якобы пострадали журналисты. 

На самом деле данный объект неоднократно фигурировал в соцсе-
тях как пункт дислокации наёмников, прибывающих из-за рубежа. Так 
что ждём в ближайшее время новых некрологов на колумбийцев, по-
ляков и т.д. Направления, где они якобы героически погибли, им «на-
рисуют».

[ЧеКа]
Хохлы сегодня весь день копошатся как опарыши на трупе вокруг 

того злополучного отеля, где накрыли иностранцев. Уже наверное ре-
портажей 15-20 вышло. Случилось чего?

Сладков +
В НАТУРЕ, А ЧЕГО ЭТО ЛЛОЙД ТАК РЕЗКО В ЛАЗАРЕТЕ ОБЪЯВИЛСЯ? 
Министр Обороны Штатов пропал с радаров, - даже Байден это за-

метил. Вроде как Ллойд сказался больным и даже диагноз не очень 
хороший обозначил. 

Но тут общественность стала прикидывать: а не оказался старина 
Ллойд в ненужный момент в самом ненужном месте в отеле Харько-
ве. Не почил ли в бозе военный Министр Штатов в предновогоднем 
расстрелянном хурале в гостинице «Харьков Палас»?  

Помните, как сильно украинцы били по Белгороду в ответ? 
Такие совпадения редко случаются.

Владислав Угольный 🇷
Нам следует понимать, что хохлы своим существованием каждый 

день выталкивают из нашего русского сознания сострадание к ним и 
человечное отношение.

Хохлы своим существованием ввергают нас в благословенную Хтонь, 
которая расчепляет как кислота брехню малороссийских попов о Три-
единости, и поднимает на наши штандарты холодный болотный ве-
тер.

Я верю, что эта война закончится атомным пламенем во Львове.
Я верю, что украинская нация в результате этой войны не будет су-

https://t.me/voenkorKotenok/53197
https://t.me/cheka_noteZ/1654
https://t.me/Sladkov_plus/9528
https://t.me/zola_of_renovation/6931
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ществовать.
Я верю, что доброта моего великого русского народа будет исчер-

пана благодаря омерзению к украинцам.
В конце-концов, это будет поучительная история.
Давайте, хохлы, совершите ещё больше мерзости. Мой народ ещё 

недостаточно радикализировался.
В конце-концов, сколько нужно хохлов, чтобы утолить боль русской 

нации.
Все они.

Логика Маркова
Зеленский опять прямо высказался о том, что переговоры о мире с 

Россией не нужны, потому что они только будут выгодны России. По-
чему Зеленский так упорно говорит против мира на Украине? Потому 
что Зеленский боится за себя. Если война остановится, то очень бы-
стро все на Украине начнут спрашивать Зеленского: а зачем ты поло-
жил в землю полмиллиона жителей Украины и все разрушил? И его 
погонят с президента. И он знает, что как только закончится война, то 
и резко сократится поток денег от Запада

Умный еврей при губернаторе
для России сейчас важно избежать соблазна переговоров. Речи не 

должно идти ни о «позорном», ни о «почётном» мире.
Россия должна граничить с Польшей. Если уж ситуация такова, что 

мы находимся в жесточайшей конфронтации, если они там у себя «от-
менили» Россию и вопрос только в том, где будет проходить линия 
этого железного занавеса, то тогда, значит, она должна проходить по 
русско-польской границе, как оно исторически и было,

- отмечает Перла.

Логика Маркова
То, что Зеленский высказываться опять прямо против мирных пере-

говоров с Россией, ведёт к отчуждению большинства стран Глобально-
го Юга от Зеленского. И значит к отчуждению стран Глобального Юга 
от Коллективного Запада. И это очень хорошо.

Россия действует умнее. Россия против переговоров сейчас, но все 
время заявляет, что она готова к таким переговорам в любой момент. 
И тем самым Россия получает позитивное отношение и, если боль-
шинство стран и считают Россию виновницей начала войны, но они 
уже не считают Россию виновницей продолжения войны.

Логика Маркова
Видео, как военкомы с Украины вручают повестки на улицах Вар-

шавы, оказалось фейком. То есть пока Зеленский с поляками об отло-
ве украинских мужчин в Польше не договорился. Но договорится. По-
тому что мобилизация полумиллиона мужчин, а потом и женщин это 

https://t.me/logikamarkova/9824
https://t.me/governorsjew/9274
https://t.me/logikamarkova/9825
https://t.me/logikamarkova/9819


ОГЛАВЛЕНИЕ 237ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

не придумка Зеленского а приказ Вашингтона.

Логика Маркова
Говорят, что, чтобы не пугать народ инвалидами на улицах в резуль-

тате войны, правительство не отпускает инвалидов домой, а создало 
для них специальное поселение под Новым Бугом. Им там дополни-
тельно доплачивают от 500 до 860 гривен в месяц, - чтобы они не еха-
ли домой и не пугали народ на улицах сотнями тысяч безруких и без-
ногих. На сознательность не надеются, поэтому их и не демобилизу-
ют, а используют в военных целях дистанционно.

Kotsnews
Отчаянные гастроли Зеленского по Прибалтике
Зеленский продолжает чёс по трибалтийским вымиратам - после 

Литвы сегодня прилетел в Эстонию. Опять будет грозить России кула-
ком, как и в Вильнюсе призовет «всем вместе закончить Путина». 

Воинственные прибалты зиганут в ответ и подгонят украинцам БТР. 
Может, даже два. Помогли бы и танком, но он у них один на три стра-
ны.

Видимо, Зеленского никуда больше не зовут, вот и дотрахался, про-
стите, до мышей. Скоро снова будет в банях на корпоратах выступать.

Олег Царёв
Новый скандал Украины и семьи Байденов. Экс-депутат Верховной 

рады Андрей Деркач в интервью журналистке Симоне Манжанте зая-
вил, что Украинский суд (!!!) передал $6 млн долларов Главному управ-
лению разведки Украины на проведение терактов в России и в отноше-
нии России. Эти деньги были взяткой, которую суд получил за закры-
тие дела о коррупции вокруг компании Burisma, к которой причастна 
семья президента США Джо Байдена.

Цитата звучит так: «Самая крупная взятка в Европе - 2020 год, $6 
млн в пакетах за закрытие дела о Burisma. 21 апреля 2022 года украин-
ский суд передает эти $6 млн по согласию с представителями Burisma 
воинской части Главного управления разведки (ГУР) Украины. Это се-
кретное решение. Вскоре после этого начинают взрываться «Северные 
потоки», покушения на [Дарью] Дугину, [Захара] Прилепина, [Владле-
на] Татарского». Также Деркач сказал, что Зеленский и его окружение 
«уничтожали и уничтожают физически оппонентов».

Получается, деньги моего хорошего знакомого, друга и товарища, 
бывшего депутата партии Регионов и собственника Burisma Коли Зло-
чевского пошли на то, чтобы нанять исполнителей и оплатить покуше-
ние на меня, моих друзей. Как жизнь повернулась.

Политджойстик/Politjoystic
Самая большая тайна СВО – «красные линии». Все про них слыша-

ли, но никто не видел. Кто их прочертил? Мы о чем-то договорились 

https://t.me/logikamarkova/9826
https://t.me/sashakots/44400
https://t.me/olegtsarov/9937
https://t.me/politjoystic/35973


ОГЛАВЛЕНИЕ 238ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

с Байденом? Так он ничего не помнит. С Остином? Он занят лечением 
простаты. С Киссинджером? Ну, вы поняли. А может быть, «красные 
линии» существуют только в нашем воображении?

...
Почти год назад Сеймур Херш заявил о том, что военная диверсия, в 

результате которой были уничтожены «Северные потоки», была орга-
низована по указанию Белого Дома: летом 2022-го года во время уче-
ний НАТО Baltops взрывчатку заложили водолазы ВМС США, а в сен-
тябре норвежцы сбросили с самолета гидроакустический буй, кото-
рый привел бомбы в действие. Мы это знали. Был план ответа. Но мы 
промолчали (у нас же «красные линии»). Позже Вашингтон «перевел 
стрелки» на ВСУ (в версию супергероя-полковника ВСУ Романа Чер-
винского на яхте «Андромеда» не поверил даже Киев), а теперь – на 
Польшу. Мы продолжаем молчать. Поэтому теперь уже сами норвеж-
цы указывают на авиабазу Оленья в Мурманской области как на сле-
дующий объект диверсии «украинских спецслужб». Вероятно, водо-
лазы ВМС США уже рядом. На авиабазе стоят наши Ту-95, Ту-160 и Ту-
22М3, там же - самолеты-заправщики. Сомнений в том, что американ-
ские ястребы полны решимости нанести новый удар по российской 
критической инфраструктуре, нет. Ведь у них нет «красных линий».

...
Идем дальше. Белый Дом, который свои 60 млрд платить Киеву пока 

не может и не хочет, одобрил конфискацию российских государствен-
ных активов в размере 270 млрд долларов евро. И снова переложил 
ответственность на молчаливую Европу: российские финансовые ак-
тивы в странах ЕС оцениваются в 210 млрд евро, в США - всего лишь 4,6 
млрд. В Вашингтоне прекрасно понимают, что конфискация не оста-
новит Москву (скорее, наоборот), ударит по евро и экономике Европы 
в целом (за океаном будут только рады), будет актом военно-полити-
ческой агрессии, нарушающим международные юридические нормы 
(а им все равно). Правда, Конгресс США (если там еще остались здра-
вомыслящие люди) может поставить крест на проекте конфискации, 
например, прислушавшись к юристам Йельского университета Мэгги 
Миллс и Томас Постон, которые предостерегают администрацию Бай-
дена: «Конфискация откроет дверь для волны аналогичных экспро-
приаций со стороны России, что дестабилизирует систему защиты фи-
нансов и торговли, на строительство которой США потратили десяти-
летия». Но кто знает, будут ли со стороны России ответные действия? 
У нас же «красные линии» кругом. Поэтому Саймон Хинриксен в ста-
тье The Financial Times и настаивает конфисковать 250 млрд прямо сей-
час, чтобы русские деньги воевали против России.

...
Потерпим еще? Может, «линию Суровикина» на МКАДе уже нач-

нем возводить, пока там электричество еще есть?

Юрий Баранчик
Почему нам нужно использовать военные возможности в 2024 году

https://octagon.media/mir/oko_za_oko.html
https://t.me/barantchik/14400
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Реплика о том, что в конфликте время работает то на одну, то на 
другую сторону, обычно половинчатая. Потому что период, в который 
это время работает на нас (или противника), обычно конечен. 

Сейчас мы по многим параметрам обгоняем Украину (это понятно) 
и весь Запад по части военных технологий, экономики и производ-
ства. Однако, уже к 2025 году по всем признакам наше превосходство 
будет не таким, как сейчас.  Оно, конечно, может стать ещё круче. Но 
мы все знаем, что проще готовиться к плохим вариантам.

В том числе и потому, что враги не спят. Конечно, там тоже хватает 
дурости, жадности и воровства, помноженных на высокомерие (спа-
сибо им за него отдельное, очень помогает). Но даже по известным 
данным вырастет производство снарядов, какие то предприятия раз-
вернут на  самой Украине, наверняка будет проведена дополнитель-
ная мобилизация – как смогут, а США вытряхнут из безвольной Гер-
мании, Японии и прочих геополитических куколдов достаточно денег, 
чтобы уж на одну новую попытку хохлам точно хватило. 

У врага будет больше дронов, чем сейчас, они получат новые систе-
мы оружия и станут наглее. Если кассетными боеприпасами бьют по 
Донецку и Белгороду – это вопрос времени, когда полетит по Евпато-
рии или гипераллергенному для хохла Севастополю. Не стоит забы-
вать и про планы хохла на морской террор.

Самое опасное – это постепенная раскачка НАТОвского ВПК. Немец-
кий производитель РЛС Hensoldt раньше строил не более 5 радаров в 
год. Сейчас это «более 15», а в 2025 году ожидается 20. Около полови-
ны их уже предназначено для Киева, то есть законтрактовано и опла-
чено.

Объем производства в определенных отраслях, таких как дистан-
ционное зондирование и радиоэлектронная борьба, увеличился в три 
раза с начала СВО. 

Thales Germany поставляет клиентам изделия быстрее, чем несколь-
ко лет назад. Раньше контракты обычно подписывались с некоторой 
передышкой, когда дело касалось сроков производства. Теперь ком-
пании пришлось “объединить мощности” и назначить некоторых со-
трудников на проекты, над которыми они обычно не работали.

Чтобы соответствовать новым требованиям, компания Hensoldt за 
последние два года произвела новую смену и увеличила численность 
своего производственного персонала на 15%.

По всей отрасли происходит активный найм. Немецкий специалист 
по радиосвязи Rohde & Schwarz добавил почти 2000 новых сотрудни-
ков, и компания также добавила третью смену.

Эволюционирует и бюрократия. В прошлом для государственных за-
казчиков было обычной практикой предоставлять сотни страниц и ты-
сячи пунктов с индивидуальными пожеланиями по контракту и даже 
изменять требования, когда производство уже было запущено. Сей-
час такого уже нет. 

К чему это всё? Успех достигается, когда в нужный момент времени 
совпадают силы, средства и намерение. 2024 год выглядит как окно 
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возможностей для реализации нашего военного потенциала. Не хочет-
ся оказаться в ситуации хохлов, которые начали активность не с теми 
средствами, кривым намерением и в неподходящий момент време-
ни.

Политджойстик/Politjoystic
Это неизбежно: Запад передаст в итоге Украине дальнобойные ра-

кеты, немного, но заметное количество. Чтобы повлиять на фон вы-
боров Президента России и сдержать возможное наше наступление. 
Они попробуют уговорить Украину применять их только по террито-
рии Крыма и новых регионов, но Киев вряд ли удержится, что тоже на 
руку Западу - легче будет списать Зеленского с его командой. Возмож-
но успеют дать и несколько F16, которые погоды не сделают, но пиа-
ровский эффект обеспечат.

...
А дальше? А дальше будет попытка устроить «большую сделку» в их 

духе: земли в обмен на деньги. Подготовка к этому идет: администра-
ция Байден выпустила документ, в котором говорится что она поддер-
живает закон, который позволит конфисковать $300 млрд активов РФ  
на нужды Украине (Bloomberg). То есть, Россия оставляет себе то, что 
контролирует, но теряет деньги. Запад, конечно этого расширения не 
признает официально, а вот деньги забрать хочет по закону - это надо 
для банков. 

...
А дальше? А дальше вопрос куда пойдут эти деньги? На военные 

цели? Часть да, но оборонительные. Основная сумма на «восстанов-
ление Украины», то есть в карман тех, западных корпораций, которые 
уже разобрали активы страны: сельхозугодья, месторождения, транс-
портную систему, телекоммуникации и тд - во всё, что успели забрать 
себе западные компании.

Политджойстик/Politjoystic
Дмитрий Медведев не случайно вернулся к теме ядерного оружия. 

Передача дальнобойных ракет Украине откроет эту опцию.

Юрий Баранчик
Морские коммуникации – ахиллесова пята Запада
Верно подметили коллеги из «Пинта разума» о кощеевой игле За-

пада – его морских коммуникациях. И опыт ограниченного блокиро-
вания судоходства в Баб-эль-Мандебском проливе и Красном море 
может быть масштабирован.

При этом достаточно доступным практически любым, даже него-
сударственным игрокам, способом – через использование морских и 
воздушных дронов и создание более совершенных противокорабель-
ных ракет. Добавлю сюда и минирование морских торговых путей.

Как сообщил Wall Street Journal со ссылкой на данные консалтинго-

https://t.me/politjoystic/35968
https://t.me/politjoystic/35979
https://t.me/barantchik/14401
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вой компании Drewry Shipping Consultants, из-за атак хуситов в Крас-
ном море стоимость контейнерных перевозок по всему миру выросла 
почти в два раза.

При этом через Красное море проходит только 15% мировой мор-
ской торговли, в том числе 8% мировой торговли зерном, 12% - неф-
ти, транспортируемой по морю, и 8% мировой торговли сжиженным 
природным газом.

В данной ситуации Россию в первую очередь волнует, конечно, Се-
верная Атлантика. Тут и американские нефть и газ в Европу, и постав-
ки оружия Украине, и переброска американских войск на Европей-
ский континент. Не будем забывать и про систему подводных кабелей 
между Северной Америкой и Европой.

Всё это может быть поставлено под угрозу. А изоляция Европы пусть 
даже по морю, дезорганизация подводных коммуникаций быстро со-
бьют спесь и с Британии, и с Евросоюза. Воздушный мост через Атлан-
тику, конечно, работает на тот же аэропорт Жешув в Польше. Но это 
очень затратно и не те возможности по общему объёму грузов.

Я уже писал (про самую уязвимую точку в Северном море между 
Британией и Норвегией - сосредоточение подводной газовой и ком-
муникационной инфраструктуры: кабелей и трубопроводов. И после 
подрыва «Северных потоков» у России руки полностью развязаны.

Пинта разума
С активизацией йеменских хуситов можно говорить о том, что в ны-

нешней холодной войне открылся полноценный операционный театр 
- пока чисто военно-морской. При этом все стороны пока ведут себя 
осторожно и поднимают планку эскалации медленно. 

Иран созданием точки напряжения даёт понять США что может мас-
штабировать действия хуситов (или других своих прокси) и вообще па-
рализовать морскую торговлю от Красного моря до Персидского За-
лива. Однако же он всё равно опасается чрезмерной реакции Вашинг-
тона. 

Соединённые Штаты также ведут себя осторожно и пока предпочи-
тают отбивать ракетные атаки хуситов, но не рискуют начать против 
них масштабную воздушную кампанию. Поскольку на них уже висит 
мёртвым грузом Украина, а ведь есть ещё и Израиль. 

Тем не менее, ситуация в Красном море продолжает обостряться и 
остаётся лишь вопросом времени, когда потенциал конфликта достиг-
нет критической массы и поведение сторон изменится. А тогда воз-
можно всё, вплоть до большой войны на Ближнем Востоке.

BRIEF
Совет Безопасности ООН в среду принял резолюцию с осуждением 

атак йеменских повстанцев-хуситов в Красном море. Резолюция 2722 
«самым решительным образом» осуждает нападения хуситов, прои-
зошедшие с 19 ноября 2023 года, когда они атаковали и захватили суд-
но Galaxy Leader и его экипаж. СБ потребовал от хуситов немедленно 

https://t.me/pintofmind/3554
https://t.me/rusbrief/189936
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прекратить все подобные нападения, которые препятствуют глобаль-
ной торговле и подрывают права и свободы судоходства, а также ре-
гиональный мир и безопасность. Кроме того, резолюция требует не-
медленно освободить Galaxy Leader и его экипаж.

Национальный Z Курс
Резолюция СБ ООН по Красному морю не легитимизирует действия 

коалиции США.
Василий Небензя на заседании Совбеза

Политджойстик/Politjoystic
Вот почему американцы так дергаются, а госсекретарь Блинкен ме-

чется по Ближнему Востоку. Думаете им палестинцев жалко? Да они 
для них расходный материал. США теряют статус гаранта безопасных 
морских перевозок из ЮВА в Европу. Все их военно-морские базы рас-
положены вдоль линий таких перевозок энергетических и иных грузов. 
За счет баз они обещают безопасные маршруты. И вот их могущество 
рушится из-за того, что Израиль воюет с палестинцами, а хуситы бло-
кируют Красное море и атакуют ракетами торговые суда, требуя пре-
кращения войны в Газе. Военно-морская группировка США и других 
стран пока ничего не может сделать и транспортники плывут не через 
Суэцкий канал, а вокруг Африки. С каждым днем позор США становит-
ся всё очевиднее. Бизнес умеет считать деньги и понимает из-за кого 
он их теряет. А параллельно Китай и Россия строят новые коридоры, 
они безопаснее и дешевле. 

…
Глава Maersk (крупный морской перевозчик) Винсент Клерк (мате-

риал в FT): открытие судоходного маршрута по Красному морю может 
занять несколько месяцев. Жестокое и драматичное закрытие важней-
шего торгового маршрута рискует нанести экономический и инфля-
ционный удар по мировой экономике, компаниям и потребителям. В 
краткосрочной перспективе это может вызвать значительные сбои в 
конце января, феврале и начале марта. Maersk мало осведомлена о 
ситуации с безопасностью вокруг Красного моря, поскольку она по-
стоянно меняется. 

…
Вот и весь ответ.

Умный еврей при губернаторе
Всякий раз, когда политика США заходит в тупик, Штаты выбирают 

эскалацию и начало новой войны. Сегодня они воюют против России 
и всего остального свободного мира уже на четырёх ТВД. То ли ещё 
будет после расширения НАТО за счёт Швеции.

Политджойстик/Politjoystic
Надежды морских перевозчиков на умиротворение в Красном море 

https://t.me/nationkurs/29821
https://t.me/politjoystic/35974
https://t.me/governorsjew/9282
https://t.me/politjoystic/35991
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окончательно испарились. В Йемене объявлена мобилизация. Внима-
ние! Нескольких миллионов мужчин. Причина? США и их союзники го-
товятся начать бомбить Йемен. Полный провал миссии госсекретаря 
Блинкена. Он не уговорил израильтян остановить войну в Газе (а мо-
жет и не хотел - дым пускал), хуситы продолжают из-за этого атаковать 
торговые суда и «закрыли» судоходство в Красном море. А Пентагон, 
спасая реноме своего министра обороны Остина, который до сих пор 
на больничном (и скрывал это от Конгресса и Байдена), решил, что 
«пусть говорят пушки». 

...
Класс. «Высокая, талантливая» политика американцев. Чем это за-

кончится никто не знает, но пожар знатный. И говорят, что «черные 
лебеди» расправили крылья. То есть, это еще не всё.

...
Кстати, грузы в США из Юго - Восточной Азии и обратно плывут не 

по этим маршрутам, а через Тихий океан и там все спокойно. Так что, 
кто опять пострадает? Правильно: европейцы. Эта чума опять на их го-
лову. Поймут ли они когда-нибудь, что американцы их разводят и кра-
дут у них рынки и бизнес?

BRIEF
«Наш народ перешел к военным мобилизационным мероприяти-

ям в большинстве провинций, а число призывников исчисляется тыся-
чами», - сказал аль-Хуси.

Логика Маркова
Говорят, завтра могут начаться удары армии США и Британии по ху-

ситам в Йемене. В эти часы премьер-министр Британии проводит экс-
тренное заседание правительства. В Йемене объявлена мобилизация. 

То есть США и Британия вступают в новую войну. 
Россия заинтересована, чтобы США и Европа максимально погряз-

ли в войнах и конфликтах, чтобы они прекратили агрессию против Рос-
сии.

Политджойстик/Politjoystic
Американские СМИ считают, что бомбовые удары по хуситским объ-

ектам в Йемене начнут наносить уже сегодня ночью. Так они уже ото-
шли в пустыни и в подземные тоннели. Красиво будет для ТВ, но бес-
смысленно с военной точки зрения. Это не Ирак, это Газа, но без изра-
ильской разведки. Спутники НАТО не умеют видеть под землей.

Говорит ТопаZ🇷🇷
В Чечне начато строительство пяти многоквартирных жилых домов 

для эвакуированных из сектора Газа палестинцев.
В это время русские репатрианты проходят все круги бюрократиче-

ского ада, а дальше уже начинают с чем приехали.

https://t.me/rusbrief/190175
https://t.me/logikamarkova/9833
https://t.me/politjoystic/35995
https://t.me/Topaz_Penetrator/8655
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Тринадцатый
А сколько домов построено для жителей приграничных районов, ко-

торые живут под постоянными обстрелами? Белгородская, Брянская, 
Курская область? Не говоря уже про жителей ЛДНР, которые, без ма-
лого, уже десять лет живут под постоянными обстрелами? 

С ними что? 
А, забыл, Чечня у нас же особенный регион, где нашел приют тер-

рорист Джамбетов, да и вообще творятся чудесные вещи. 
Да, сейчас можно говорить, что это вклад в перспективу укрепле-

ния отношений с Ближним Востоком, перед большой мировой вой-
ной, но! 

Это ни сколько не оправдывает скотское отношение к своим же со-
гражданам! 

Про них мы должны думать в первую очередь, а потом уже про всё 
остальное. 

Сколько контрактников стоят в очередях на жильё? У скольких вете-
ранов нет своего жилья? 

А тут на тебе! Получите, распишитесь.... 
Не правильно это всё.

МАРДАН
Совет национальной безопасности США «в принципе» поддержал 

законопроект, который позволит провести конфискацию российских 
активов для последующей передачи Украине, пишет Bloomberg со 
ссылкой на ноябрьскую записку СНБ. Совет представляет собой кон-
сультативный орган при Белом доме. 

Это - «контрольный выстрел» в голову Европе. 
95% российских активов находятся в европейской юрисдикции и 

почти весь ответно-встречный удар придется по Европе.
Евро окончательно утратит статус альтернативной доллару резерв-

ной валюты. Ну какой дурак будет хранить активы там, где их могут 
конфисковать?

Изоляция Европы от России и ее энергетической инфраструктуры 
будет закреплена минимум на 10-15 лет. По крайней мере до тех пор, 
пока не со сцены не уйдет (физически) нынешнее поколение европей-
ских политических элит.

Европейские промышленные компании перенесут производство 
туда, где у них есть шанс выжить - в США и Азию.

Внутренняя структура ЕС начнет ломаться под грузом социальной 
нагрузки и пойдет вразнос. Распад ЕС из теории превратится в базо-
вый сценарий.

Европа - это главный трофей США в этом военно-политическом кри-
зисе. Туша этой жирной свиньи поможет Штатам пережить экономи-
ческую зиму и дать ресурс для собственной перестройки экономики и 
реиндустриализации.

https://t.me/Z13_Separ/24185
https://t.me/mardanaka/18506
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А Украина?
А никакой Украины в этой истории - нет. Это - просто повод, нажив-

ка, кусок макрели на крючке. Деньги-то ведь предполагается выдать 
на «восстановление Украины». А восстановления просто не будет. Бу-
дет нечего восстанавливать.

Рамзай
Сергей Мардан полагает, что США добились главного. 
Они получили в качестве военного приза - европейскую промыш-

ленность, которая должна стать основой реиндустриализации Амери-
ки. Очень важная вещь в контексте будущего военного противостоя-
ния с Китаем.

А Украина? А Украина - это использованный презерватив.

Умный еврей при губернаторе
УДАР ПО НАТО ОТКУДА НЕ ЖДАЛИ: В ГААГЕ СУДЯТ ИЗРАИЛЬ
В Гааге начался суд над страной, совершающей военные преступле-

ния. Эта страна называется Израиль, а иск к ней подала одна из стран 
БРИКС. Что следует из этого прецедента? Как минимум ослабление 
вплоть до полного бессилия международного «жандарма» и «гегемо-
на» — США.

Уж сколько мы слышали про Гаагу, про тот самый международный 
суд, который должен разобраться с военными преступлениями. Суд 
таки начался, показательный, символически важный процесс по пово-
ду войны и геноцида. Но совсем не тот, про который мы столько слы-
шали. Иск в международный суд подала Южно-Африканская Респу-
блика (!) против Израиля (!!), а предметом судебного разбирательства 
должен стать геноцид, который творят израильтяне в ходе нынешней 
войны.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Сирии Асад: НАТО было основано нацистами из фашист-

ской Германии.
...
Спасибо, господин Асад. Это дорогого стоит. Многое становится по-

нятным.

СОЛОВЬЁВ
💥💥Новым главой МИД Ф ранции стал лидер президентской партии 

«Возрождение», муж/жена премьер-министра Габриэля Атталя Сте-
фан Сежурне.

Андрей Медведев
Ещё никогда поговорка «Муж и жена одна Сатана» так точно не от-

ражала ситуацию.

https://t.me/ramzayiegokomanda/7338
https://tsargrad.tv/articles/udar-po-nato-otkuda-ne-zhdali-v-gaage-sudjat-izrail_944154
https://t.me/politjoystic/35996
https://t.me/SolovievLive/233505
https://t.me/MedvedevVesti/16423
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Старше Эдды
Старые люди по этому поводу сказали бы так: « е*ут друг дружку - 

и деньги в кружку».

Лев Вершинин
Злые, не чувствующие ритм эпохи люди могут сколько угодно хи-

хикать и злобствовать, а лично я не нахожу ничего плохого в том, что 
внутренняя и внешняя политика la belle France станут немного жен-
ственнее...

Байки из Спасской Башни
«Мы со своими коллегами посоветовались и после уже избиратель-

ной кампании попросим, обратимся с предложением к нашим законо-
дателям, чтобы все-таки упорядочить это высокое звание, статус кан-
дидата в президенты. Поскольку мы сейчас видим, это было и в про-
шлых кампаниях и сейчас, когда выдвинулись, например, 33 челове-
ка и они уже даже, не пройдя никаких стадий, предусмотренных зако-
ном, три раза чихнули и уже называют себя кандидатами».

Элла Памфилова, глава ЦИК России

РВСН
Мы все должны молиться за то, чтобы Господь хранил Владимира 

Владимировича — Олег Матвейчев
Майдан они организовать уже не могут, будут пытаться, конечно, 

всякие провокации делать и провокаций будет этих много. А вот поку-
шение на Владимира Владимировича сделать могут — заявил депу-
тат Госдумы Олег Матвейчев

«Всем надо молиться за здоровье Владимира Владимировича, что-
бы никакие попытки подобного рода не случились. Естественно они 
всё это будут пытаться делать чужими руками, будут всё валить на «хох-
лов», говорить, что это они всё пытаются отомстить и, их можно по-
нять, вот так же воюют и так далее. Сколько настрадались, но понят-
но, что это их методы устраивать вот такие вещи. Поэтому, конечно, 
на нашей службе безопасности, охранниках президента,  да на всех 
лежит огромный груз ответственности, и от их профессиональной ра-
боты очень много зависит».

Ранее депутат Госдумы Евгений Ф ёдоров предупреждал о внутрен-
нем путче с возможным покушением на Путина

Логика Маркова
Путин с гордостью заявил, что Запад давит Россию огромными санк-

циями, а российская экономика стала первой европейской экономи-
кой.

Умный еврей при губернаторе

https://t.me/vysokygovorit/14169
https://t.me/putnik1lv/6527
https://t.me/kremlin_bashnya/42372
https://t.me/rvsn_na_washington/8679
https://t.me/logikamarkova/9821
https://t.me/governorsjew/9278
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Опять в Москве погода такая, которую, говорят, не видели за деся-
тилетия наблюдений

Теперь сильнейшая метель. 
 Странная мысль пришла мне в голову по этому поводу. Может быть, 

русская природа каким-то образом знает, чувствует вместе с народом, 
что идёт война. Может быть, это военная погода. Каждый, кто увлечён 
был русской историей, ведь так себе и представлял зимы времён От-
ечественных войн. Зимы, как будто специально созданные для того, 
чтобы затруднить врагу и наступление, и отступление и в то же вре-
мя воодушевить русских на фронте и в тылу. Больше того, напомнить 
нам, кто мы такие, что ныне лежит на весах и что совершается ныне.

Умный еврей при губернаторе
РУССКИХ ВОЗНЕНАВИДЕЛИ ЗА ЦЕНТРАЛЬНОЕ ОТОПЛЕНИЕ: ЗАПАД 

НЕ СДЕРЖАЛ ЖЕЛЧИ
Русских возненавидели за центральное отопление. Запад, где тако-

го удобства нет в принципе, не сдержал желчи после коммунального 
коллапса в ряде регионов нашей страны.

Десятки тысяч жителей России в Московской области и других реги-
онах остались без тепла и света в новогодние праздники. Более того, 
электро- и теплоснабжение до сих пор восстановлено не во всех до-
мах, подчёркивается в программе «Скрытые смыслы» на Царьграде.

Вмешаться в ситуацию даже пришлось лично президенту Владими-
ру Путину. И очевидно, что это ненормально, когда глава государства 
вынужден в ручном режиме решать коммунальные проблемы, отме-
тил в эфире передачи политический обозреватель «Первого русско-
го» Андрей Перла.

С другой стороны, мы имеем дело с имманентным неотъемле-
мым свойством нашей политической системы: самые важные и са-
мые сложные вопросы решаются лучше всего, если они решаются на 
самом верху. И, наоборот, мы признаём проблему сложной, важной 
и общенационально значимой, если к этому вопросу обращается вер-
ховная власть. В норме, конечно, президент не должен разбираться 
с коммунальными авариями в Подольске, Химках, Солнечногорске и 
так далее,

- указал эксперт.
Он обратил внимание, что этот коллапс между тем доставил очень 

много радости нашим противникам, прежде всего на Западе. И это 
злорадство вполне понятно.

Дело в том, что если сравнить то, как устроена отопительная система 
и вообще коммунальное хозяйство в России и во всех остальных раз-
витых странах, то мы обнаружим, что Россия - это единственное раз-
витое государство мира, не считая разве что Белоруссии, в которой не 
только существует, но и в полном объёме сохранилась такая удобная 
штука, как центральное отопление, пояснил Перла.

Посмотрим на то, что пишут сегодня наши враги, в том числе в Ев-
ропе. Приведу почти дословную цитату из одного запрещённого в Рос-

https://t.me/governorsjew/9281
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сии СМИ: дескать, это имперский синдром - иметь в квартире такую 
температуру, что можно ходить в трусах, когда на улице минус 30. То 
есть они нас за это ненавидят, потому что у них нет центрального ото-
пления, никогда не было и, вероятно, уже никогда не будет. И надо 
сказать, что огромное большинство из нас, я в том числе, никакой осо-
бенной благодарности к государству за наличие такого удобства, к со-
жалению, не испытываем, просто потому что мы к этому привыкли, 
это и есть норма, мы никогда по-другому не жили. И родители наши 
по-другому не жили,

- подчеркнул обозреватель «Первого русского».

МАРДАН
Ф лешмоб «отключи отопление в Московской области» продолжа-

ется. Теперь - Королев. Там, кстати, космические ракеты с спутники де-
лают.

Старше Эдды
Данный марафон уже как-то сложновато объяснить халатностью 

Климовского патронного завода. А вдруг проблема не только в котель-
ный и кочегаре?

Сергей Миронов
Частные предприятия ВПК нужно национализировать.
💥💥Итак, в ближайшее время по решению Президента РФ  будет за-

пущен механизм национализации Климовского специализированно-
го патронного завода, которому принадлежит котельная, где произо-
шла авария, спровоцировавшая коммунальный коллапс в подмосков-
ном Подольске.  

💥 Горькая ирония состоит в том, что незадолго до аварии компания
основной вид своей деятельности «производство оружия и боеприпа-
сов», чем она занималась больше 80 лет, изменила на «производство 
пара и горячей воды (тепловой энергии) котельными». Как КСПЗ спра-
вился с этой своей новой «основной деятельностью», мы уже знаем. Я 
недоумеваю, как стал возможен подобный фортель и почему на него 
никто не отреагировал?!

💥💥 Удивительно, но, похоже, никому не было дела до того, что обо-
ронный завод возглавил человек, прежде «руливший» продоволь-
ственным рынком, что режимное предприятие имеет филиал в Ф РГ, 
где, по некоторым сведениям, живет и владелец компании. Выходит, 
если бы не злосчастная авария и не вмешательство Президента, на за-
воде все бы шло своим чередом. Но раз у чиновников такие пробле-
мы с контролем над ВПК, надо ставить вопрос ребром.

Обыкновенный царизм
Прямо перед Новым годом на «Тамбовском пороховом заводе» ми-

грант зарезал местного сотрудника. 

https://t.me/mardanaka/18513
https://t.me/vysokygovorit/14163
https://t.me/mironovonline/9167
https://t.me/ordinaryczarizm/3369
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Руководство завода не могло оставить это без внимания и разве-
сило по цехам плакат с текстом «Мигрант твой друг. Граждане России 
совершают больше преступлений, чем трудовые мигранты». 

То есть руководители оборонного предприятия прямо заявили, что 
для русских враги не мигранты — враги граждане России. Бороться 
нужно не с трудовой миграцией, а с гражданами России. 

Мы немного удивились тому, что руководство Тамбовского поро-
хового завода выпустило всего один плакат. Ведь тема «Русские, вы 
хуже народов, которые остались на доиндустриальном уровне разви-
тия и обладают средним IQ меньше 90» намного богаче, чем «Да вы 
сами-то небось от налогов уклоняетесь!». 

Специально для руководства мы подготовили серию плакатов, ко-
торые нужно развесить во всех цехах военного предприятия. 

Поможет ли это в ситуации, в которой ваших сотрудников режут 
трудовые мигранты? Вряд ли. Но они же такие хорошие и легко смо-
гут всех зарезанных заместить.

Национальный Z Курс
США работают над созданием «пятой колонны» в России из выпуск-

ников программ Госдепа, - Нарышкин.
Они намерены для этого активизировать работу с россиянами - вы-

пускниками американских программ обмена.
Всего, по подсчётам госдепа, число российских стипендиатов аме-

риканских образовательных и культурных программ превышает 80 ты-
сяч.

В Вашингтоне полагают, что при «должной обработке» они способ-
ны заменить бежавшую на Запад несистемную оппозицию.

Основной упор будет делаться на обучение участников методам 
разжигания межнациональной и социальной вражды, вмешательства 
в выборы, дискредитации руководства страны в соцсетях, заявили в 
СВР.

Национальный Z Курс
Сообщается, что с обысками пришли к лидеру «Левого фронта» Сер-

гею Удальцову. В отношении него в середине декабря было возбуж-
дено дело по статье об оправдании терроризма.

Хорошая новость, главное чтобы довели до конца и закрыли этого 
предателя Родины. А его жену, как и жену Платошкина, пора с позо-
ром выгнать из Госдумы.

Upd. Сейчас Удальцов находится на допросе в СК.

Перебежчик возвращается
Дугин, тем временем, прошёлся по МГУ 💥
С МГУ дела в целом настолько плохи, что вообще непонятно с чего 

начать. Многие ВУЗы сдвинулись хотя бы чуть-чуть в правильную сто-
рону, даже МГИМО что-то имитирует. А вот МГУ застрял в эпохе глоба-

https://t.me/nationkurs/29824
https://t.me/nationkurs/29826
https://t.me/perebezhchik/11373
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лизации и либерализма во всех гуманитарных областях. Это наверное 
будет последним ВУЗом, до реформ которого дойдут руки...

Сыны Монархии
Нас в дверь, мы в окно .
После ваших звонков в «Пространстве.Внутри» отменили вечер ру-

софобки Боссарт.
Но старая жаба перенесла выступление на 21 января в столичное 

заведение «Бобры и утки».
Давайте расскажем его владельцам, что нельзя давать площадку 

врагам России. Вежливо , уверенно, и в рамках закона.
Работаем , братья и сестры !
P.S. Можно проверить ресторан «Бобры и утки» на антисанитарию, 

говорят, 21 января там будет много клопов )

Русский Сыч
Не надо проверять заведение на антисанитарию. 
Надо во время представления зайти в адрес — причем полностью 

законными полицейскими —
и превратить мероприятие в вечер добровольных пожертвований 

для СВО.
С кардридерами поверх брони. Сумма — по совести. Совесть — по 

материалам ОРД. Образец — бенгальское варьете. 
Ну и арест счетов организации на сумму купленных билетов × 10. 
Остальное трын-трава. Вот правда.

Игорь Караулов
Никак не унимается. 
Разве непонятно с первого раза?
Таким, как Боссарт, в России не место.

Умный еврей при губернаторе
Цитировать Аллу Боссарт - себя не уважать. Это одна из самых от-

вратительных фигур антирусской политической эмиграции. По курсу 
русофобии - полтора шендеровича, я бы сказал. Однако интересно 
даже не то, что она запросто возвращается в Россию, где ей ничего не 
грозит, она даже иноагентом не объявлена и собирается давать кон-
церт. Интересно - и по-настоящему опасно - что в Москве до сих пор 
достаточно людей, чтобы собрать на ее концерт. И отбить затраты на 
перелет из Израиля и т д. 

«Ф еликс Эдмундович, батенька, где же диктатура?!» Где репрессии 
против совершенно определенно антигосударственной тусовки?!

Умный еврей при губернаторе
Слишком многие, включая неглупых людей, бездумно повторяют 

https://t.me/SonOfMonarchy/14059
https://t.me/burrowingowl/12160
https://t.me/karaulovnews/5037
https://t.me/governorsjew/9279
https://t.me/governorsjew/9273


ОГЛАВЛЕНИЕ 251ОДИННАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

либеральную мантру про «государство, которое мы нанимаем», «чи-
новников, которых мы содержим на наши налоги». 

Эти фразы были придуманы для обоснования прав буржуазии на 
власть. И вправду, в первых парламентах сидели те самые люди, кото-
рые платили налоги, из которых состояла государева казна. 

Это время закончилось, как только ввели всеобщее избирательное 
право - размер налогов, которые платит сегодняшний рядовой изби-
ратель, как бы ни был высок процент, ничтожен по сравнению с госу-
дарственными расходами. 

Хуже того, цена тех благ, которые государство предоставляет каждо-
му, многократно выше вклада этого каждого в казну. Даже в том слу-
чае, если этот каждый таки платит налоги. Это очевидно в случае полу-
чателя прямой социальной помощи  (кого ты нанимаешь, получатель 
очередной десятки на сбор детей в школу?) но это так и для совсем 
не бедного представителя среднего класса: кто доплачивает за свет и 
газ, кто сокрашает процент по ипотеке? И это так для представителя 
верхней части среднего класса в любой стране, стоит посчитать госу-
дарственные  расходы на здравоохранение и /или на безопасность.

Кто платит те налоги, на которое существует государство? Кто соз-
дает казну? Крупные компании.

В России эти компании по большей части принадлежат самому госу-
дарству. Что обеспечивает, по крайней мере, независимость государ-
ства от частного капитала - государство само капиталист. И, раз так, 
даже без идеалистических представлений о долге, относится к граж-
данам как к своим сотрудникам и рабочим. 

В странах же буржуазной демократии и вправду, кто платит, тот и 
заказывает музыку. А платят корпорации. 

Трудно представить себе устройство менее справедливое и менее 
подобающее человеческому достоинству, чем устройство, в котором 
государство нанимается теми, кто платит. Любая монархия и/или дик-
татура, производящая свою легитимность не от денег, а от идеалов, 
получается многократно более человечной.
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ДВЕНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Самопожертвование маленьких хуситов поставит весь арабский 

мир перед выбором,
• Война превзойдет воображение и ожидания американцев и бри-

танцев, которые заплатят высокую цену и пожалеют о своей агрес-
сии,

• Кто первый в итоге использует ядерную бомбу?
• Мы, конечно, будем болеть за хуситов, потому что Москва взы-

вает со дна морского и требует отмщения,
• Сейчас нет никак сомнений, что под властью глобалистов кол-

лективный Запад и есть апокалиптический Зверь,
• бывший гегемон в ночи вляпался в классическое смоляное чучел-

ко, плохо понимая, что творит,
• Вашингтон форсированно разгоняет большую войну на Ближ-

нем Востоке, это агония американской гегемонии,
• Надо понимать, что удар по хуситам именно в этот момент 

был нанесен исключительно для того, чтобы отвлечь америку и мир 
от жопы Ллойда Остина,

• Остин умер, очередь за НАТО,
• Простые американцы возмущены действиями Байдена и воен-

ных,
• Продолжение истории о сербских добровольцах,
• Одессу и Николаев придется брать раньше срока,
• Зачем Сунак приехал в Киев,
• Холмогоров о роли жопы в мировой политике,
• Сатана-Сорос разрушил Германию, и теперь там идет коллапс,
• Страну охватила череда страшных коммунальных аварий: вино-

ват капитализм

МИГ России
💥💥Байден готовиться выступить с обращением по поводу военной 

операции в Йемене — американские СМИ

Платон Беседин
Маленькие хуситы, отщепенцы, маргиналы - единственные, кто ре-

шился открыто бросить перчатку американскому гегемону. 
«Идущие на смерть приветствуют тебя...»

ВЧК-ОГПУ
Аль-Арабия сообщает, что британские и американские самолеты во-

шли в воздушное пространство Йемена для нанесения ударов.

https://t.me/mig41/31205
https://t.me/pbesedin/3047
https://t.me/vchkogpu/45058
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Политджойстик/Politjoystic
Бомбовые удары по Йемену создадут совершенно новую ситуацию 

в мире. Не на Ближнем Востоке, а в мире. 
...
Хуситы в Йемене были единственными, кто реально выступили про-

тив колонизаторской модели поведения Израиля - США. Не на словах, 
а на деле, в военных действиях. И это поставило весь остальной ислам-
ский мир перед выбором, религиозным выбором, ценностным выбо-
ром: господь, пророк дали вам богатство, чтобы наслаждаться покуп-
кой талантов Роналду или чтобы защищать смысл существования?

Lomovka
Reuters сообщает о массированном ракетном ударе по Йемену, ко-

торый нанесли США и Великобритания.
Взрывы слышны в портовом городе Ходейда, находящемся под кон-

тролем движения хуситов «Ансар Аллах». Также нападению подверг-
ся город Таиз.

В свою очередь системы ПВО Йемена обстреляли американские и 
британские воздушные цели.

Димитриев
Саудовская Аравия и монархии залива предоставили свое воздуш-

ное пространство США и Великобритании для нанесения ударов по Йе-
мену. Значит, именно по их территории будет нанесен ответный удар. 
Они всячески отстранялись от поддержки западной коалиции, встре-
чались с иранскими представителями, но все равно будут вовлечены 
в конфликт. Вся эта атлантическая талассократия конечно хорошо себя 
чувствует. За любые их ошибки отвечать будут партнёры на местах. За 
антироссийские санкции достанется Украине, за провалы в Израиле 
достанется арабам, а за американские ошибки на китайском направ-
лении отвечать будут тайваньцы, корейцы и прочие.

Рыбарь
💥💥💥💥💥💥 Как и ожидалось, коалиция во главе с США начала ракетную

атаку по объектам хуситов в Йемене с задействованием авиации и ко-
раблей.

В воздухе рядом с Йеменом работают несколько американских са-
молетов. С бортов ВМС США проведен пуск ракет «Томагавк». С не-
скольких авиабаз взлетели истребители ВВС США.

Под удар попали порт Ходейды, военные объекты «Ансаралла» в 
Ходейде, Сане, Сааде, Забиде, Тайизе и Дамаре. В Сети появились ка-
дры попаданий из разных точек страны.

💥💥В ответ на агрессию хуситы провели пуск нескольких баллистиче-
ских и крылатых ракет по кораблям в Красном море. По данным из-
дания «Аль-Маядин», зафиксировано попадание по одному из кора-

https://t.me/politjoystic/35999
https://t.me/lomovkaa/50508
https://t.me/russ_orientalist/16579
https://t.me/rybar/55856
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блей ВМС США.

Lomovka
Хуситы заявили, что нанесли удар по британским и американским 

военным кораблям.
Йеменские вооруженные силы отвечают силой, нанося удары по 

американо-британским военным кораблям в Красном море,
 - заявил член политического офиса хуситов Али аль-Хум.
По словам представителя политического офиса, война превзойдет 

воображение и ожидания американцев и британцев. Причем Брита-
ния и США пожалеют о своей агрессии и заплатят высокую цену.

Телеканал Al Mayadeen указал, что хуситы наносят массированный 
ответный удар ракетами класса «земля-земля».

При этом американский чиновник заявил телеканалу Al Jazeera, что 
удары США по объектам в Йемене прекратились. Однако американ-
ская сторона оставляет за собой право ответить, если угрозы продол-
жатся.

Русский инженер
Вечер перестает быть томным.. интересно, что к утру нас ждёт? Пля-

ска США и Британии на граблях Саудовской Аравии, на тему как в пу-
стыне разбомбить тапочников?

Объективности ради, у моряков англосаксов ПВО на высочайшем 
уровне. Хуситы ни одной ракетой не смогли дотянуться на данный мо-
мент, все отрабатывали корабельные ЗРК.

С другой стороны, если пойдет вал по плану и план по валу, то про-
стые и массовые иранские ракеты могут истощить запасы зенитных 
ракет. А если мир увидит тонущий ЭМ типа Орли Берк, да прямо нака-
нуне решающих выборов на Тайване... Так что опять же, ждём-с.

Владислав Угольный 🇷
А сколько будет стоить доллар, если тапочники все таки потопят аме-

риканский авианосец?

Морская мощь государства
К новой войне в Йемене. Есть ли у хуситов возможность потопить 

американский или британский корабль? 
Есть, но только при одном из условий:
1. Смена в БИЦе корабля, отвечающая за ПВО и ПРО делает фаталь-

ную ошибку, на уровне «Старка», где в момент атаки корабля опера-
тор ЗРК был в туалете и его никто не подменял. 

2. Второй вариант - насыщающая атака. Ракет пущенных по ОДНО-
МУ кораблю должно быть столько, чтобы перегрузить и его ПВО и ПВО 
его соседей по ордеру. 

Такой удар в исполнении хуситов и их иранских союзников вполне 

https://t.me/lomovkaa/50510
https://t.me/rusengineer/2499
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https://t.me/SeaPower/3179
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возможен, но увы, маловероятен. 
Удар катера-камикадзе возможен но при наступлении п. 1.
О других вариантах умолчим пока, так как нас читают и на Украине 

тоже. 
В целом, если американцы и англичане будут нести службу как по-

ложено, а техника будет работать, то потери кораблей выглядят очень 
маловероятными.

ВЧК-ОГПУ
Целями США и Великобритании во время атаки по Йемену стали ра-

диолокационные системы, места хранения и запуска дронов, балли-
стических и крылатых ракет, сообщает CNN. На данный момент удары 
прекращены, но могут возобновиться.

Русский инженер
И только где то в глубоком бункере в Куеве, беззвучно рыдает маль-

чик в грязной зеленного оттенка футболке, с белым от порошка носом.. 
кокс перестает торкать, и кроме трибалтийских вымиратов никто его 
больше у себя не рад видеть.

А главное, хозяин завёл себе нового Бача-бази, и объявил что ништя-
ков больше не будет...

Русский инженер
Вчерашняя новость, что Киев США снимают с довольствия, видимо 

была не отвлекающей внимания. 
Теперь интересно, что смогут продемонстрировать англосаксы. По-

сле картинок мощных ударов, будет вопрос, а что дальше, и какие ре-
зультаты. Если хуситы смогли спрятать от ударов хотя бы часть ракет, 
то коалиция будет вынуждена либо умыться, либо начинать назем-
ную операцию.. против страны, где даже дети умеют воевать и война 
это образ жизни. Саудиты уже недавно попробовали.

Хотя для наземки нет признаков, скорее всего будет первый удар по 
максимуму, а потом вяло бомбить пока запасы БК позволяют то есть 
на неделю две. 

Что интересно - даже крохи йеменской авиации в небе, и несмотря 
на удар, хуситы пускают ракеты по кораблям коалиции. Вот чего чего, 
а храбрости им точно не занимать.

Zаписки мичмана Птичкина
Итак, Йемен
— Пишут о некоей «массированной атаке» США на некие объекты 

хуситов.
— А украинские информационные помойки почему-то радуются. 
Йемен русские помнят: когда-то СССР помогал строить тут комму-

низьм. На острове Сокотра до сих пор можно встретить танки Т-34, а 

https://t.me/vchkogpu/45071
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рядом с островом во времена Холодной войны стояли на якоре наши 
кораблики. 

● Что происходит в Йемене сейчас? Очередная «гуманитарная бом-
бардировка» от мировой англосаксонской жабы. 

● Что будет дальше? Просто вбомбить хуситов в каменный век не 
выйдет: а без наземной операции они ещё снизу постучат. 

● Мичман лично видел парочку сирийских авиабаз, по которым при-
летели десятки ракет. ВПП восстановили довольно быстро, и самолёти-
ки садыков, а также наши вертолётики вскоре возобновили полёты.

● И да. От каналов, сообщивших, что «Каспийский флот ВМС Ирана 
приведён в полную боевую готовность», можете смело отписываться. 

● Информацию о «поражении боевого корабля ВМС США» следует 
воспринимать критически. 

Отдельный вопрос — чему тут радуются хохлы?
1. Денежки англосаксов пошли не на поддержку ВСУ, а на очеред-

ные «демократические» ракетно-бомбовые удары. 
2. Украинские военные преступники для наших бомб — те же хуси-

ты. Только украинские военные преступники хуже хуситов. Поэтому 
умрёт их больше. 

3. А может, хохлы радуются, что бомбят не только их? Но переходим 
к следующему пункту:

4. Украина будет уничтожена.

Русский инженер
Ещё несколько интересных вопросов.
Впишется ли Иран? Если да, то тогда это реально вспыхнет всё. По-

тому что у Тайваня шансов не останется
Примут ли участие в наземной операции страны Залива? 
Какая будет эффективность ударов коалиции, времени на рассре-

доточение у хуситов было немало, как и на маскировку оружия. Как 
проявит себя американская боевая кибернетика, на которую они де-
лают ставку?

И кто первый в итоге использует ядерную бомбу?💥

Военкор Котенок
💥💥Иран и Сирия заявляют о своей полной и безусловной поддерж-

ки Йемена. 
Провластные иранские ресурсы: «В случае если со стороны Саны 

поступит запрос о помощи, Тегеран её окажет».

Русский инженер
Да по ходу не впишется. Уже закончили, а «разговоров то было». 
Теперь все стороны будут воевать в информационном простран-

стве, призрак Саны против сетецентрической проекции силы.  Коали-
ция скажет что все разбомбила, а хуситы уже заявили 10 самолётов и 

https://t.me/rusengineer/2503
https://t.me/voenkorKotenok/53220
https://t.me/rusengineer/2506
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эсминец.
Ожидали что миром правит масонская ложа, а оказалось что явная 

лажа.
Граниты и цирконы, «нет сынок, это фантастика». Во первых наши 

бы на это не пошли, а во вторых, откуда и как пускать? На рельсу по-
ставить поверх автокрана? Или придумать шахтный пуск для них? Со 
всей системой наведения. 

Там разве что Оникс могли бы применить, он то в наземной версии 
есть, но «такая корова нужна самому».

Умный еврей при губернаторе
Нынче ночью официально началась ещё одна война. США, Израиль 

и Англия тратят боеприпасы на Йемен. ПВО там нет, поэтому просто 
взрывают все, что можно взорвать с воздуха. 

Любимый стиль ведения войны для этих чертей - бомбить безза-
щитных.

Сил на наземную операцию у англо-саксов, по-видимому, не най-
дется. Поэтому взрывать будут очень долго.... Все это время хуситы бу-
дут получать помощь из Ирана, п судоходство в Красном море будет 
перекрыто. Что означает - тяжёлый урон для экономики Европы. Но 
не Китая, не России, не Англии и не США.

Царьград ТВ
Пока мы спали - США развязали войну
Произошли авиаудары по Йемену. В ответ на это хуситы заявили, 

что будут топтать Америку. 
По заявлению Пентагона, в атаках на хуситов принимают участие та-

кие проглобалистские, как: США, Великобритания, Австралия, Нидер-
ланды, Бахрейн, Канада. Также к ним присоединился флот Израиля.

К слову, Байден отдал приказ нанести удары по Йемену без согла-
сования Конгресса США, что противоречит всем правилам. В Конгрес-
се уже об этом заявили, и конечно же осудили. Но дальше осуждения, 
скорее всего, дело не пойдёт.

Чеснаков
Новые риски
Сейчас для всех государств Залива и вокруг него наступают слож-

ные времена. 
Вступает в силу традиционный закон осуществления возмездия.
Для него нет моральных ограничений  
Нет вопроса в том, что возмездие будет.
Вопросы совершенно иные.
1. Когда (все в руках…)? 
2. В каком виде (пропорции)?
3. Кто станет жертвой (кого назначат)?

https://t.me/governorsjew/9284
https://t.me/tsargradtv/67494
https://t.me/Chesnakov/5529
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4. Почему (определит логику дальнейших шагов)?
Особенно весомой будет позиция религиозных авторитетов. 
И почти любой (не только Бахрейн), кого хуситы сочтут причастным 

к сегодняшним атакам, может пострадать. Турбулентность нарастает. 
Понаблюдаем.

Образ будущего
Как мы и прогнозировали, англосаксы напали на Йемен.
Поражены два аэродрома, четыре склада с БК и семь пусковых пло-

щадок, откуда заблаговременно эвакуировали ракеты и пусковые уста-
новки. 

Нанесен удар по гражданскому аэропорту в Сане. По данным хуси-
тов и арабских СМИ, убито и ранено более 48 человек. Общий залп то-
магавков и авиационных бомб для Британии и США обошелся в $3,3 
млрд плюс $1,3 на корабельные пуски. В ответ хуситы баллистически-
ми ракетами потопили два израильских корвета и вместе с прокси от 
КСИР нанесли удары по американским военным базам. 

По предварительным данным, убито более 12 солдат армии США, 
уничтожено 4 вертолета Apache, а также крупный склад с ГСМ и ко-
мандный пункт.

Иран привел все силы в повышенную готовность, а также разместил 
в боевой порядок 45 баллистических ракет радиусом действия 4500 
км, способных нести ядерную боеголовку. Ситуация накаляется.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Мы конечно будем болеть за хуситов. Москва взывает со дна мор-

ского и требует отмщения. Компания пары американских авианосцев 
ее вполне устроит. Интересно будет посмотреть на реакцию амери-
канцев, когда они потеряют в Красном море один из своих кораблей. 
Хочется верить, что у хуситов найдется пара тройка ракет ибн-аль-кин-
жали.

Ефим Дикий: Вторая попытка
По поводу бомбежек хуситов имею три замечания.
1. В далеком 2003 году, когда Штаты всерьез взялись за Саддама в 

Ираке, Митя Ольшанский, дорогой, велел мне (завотделом экономи-
ки) написать по этому поводупередовицу.

Передовицу я написал простую: практически прямым текстом велел 
пиндосам и иракцам побольше убивать друг друга (да, я тогда был бо-
лее брутален) во славу цены на нефть. Нефть тогда подскочила раз в 
пять, и процветание Благословенных Нулевых во многом было связа-
но именно с этой замечательной войной.

Прозреваю, что нечто подбное мы увидим и сейчас (даже в момен-
те мы имеем +2,5%, то ли еще будет). Порог нефтяной цены для Рос-
сии в 60 баксов будет при этом эффективен прям как сейчас (спойлер: 
ни разу не эффективен).

https://t.me/obrazbuduschego2/16281
https://t.me/zhivoff/12477
https://t.me/EDikiy/1445
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2. Украина уйдет совсем на задворки повестки и страниц  мейн-
стрим-медиа, не до неё. Это хорошо, это годно, больше дохлого хохла 
(корреляция, полагаю, понятна).

3. Теперь для особых оптимистов. Нет, напрямую эта история на по-
ставках оружия хохлу не скажется. Пиндос бьет по хуситам авиабом-
бами (хохлу без надобности), а также Томагавками (хохол очень хочет, 
но хто ж ему дасьт). Но скажется косвенно.

(без цифры) Сенильному деду Байдену, по ходу, совсем кирда. До 
выборов в США вся эта эпопея особых шансов на оглушительный успех 
не имеет, так что это очередные очки в пассив деду и присущим ему 
демократам. Как говорят в полузапрещенных ныне рэп-батлах, «Де-
душке порвали очко» — ну точнее он сам себе порвал.

Вот и славненько.

AGDchan
Открылся еще один фронт великой войны: англосаксы- глобалисты 

против йеменских шиитов-хуситов. Хуситы были единственными пред-
ставителями исламского мира, которые не на словах, а на деле вступи-
лись за ежеминутно подвергающихся тотальному геноциду палестин-
цев сектора Газа. Видимо, судьба палестинского народа и исламской 
святыни Аль-Акса важна только им. И Зверь, выходящий из моря, от-
ветил. Сейчас нет никак сомнений, что под властью глобалистов кол-
лективный Запад и есть апокалиптический Зверь. Остальные ислам-
ские страны в этой ситуации выглядят жалко.

Раньше всех. Ну почти.
МИД Ирана назвал удар США и Великобритании по позициям йе-

менских хуситов произволом и нарушением территориальной целост-
ности Йемена.

Образ будущего
США и Великобритания готовят новую серию ударов по Йемену. 
Для администрации Белого Дома это попытка отвлечь внутрен-

ний электорат от позорного кейса травли Трампа и токсичности досье 
Эпштейна. К тому же можно выиграть время на подготовку сильной 
позиции по пропаже Министра обороны. 

Для Лондона это защита премьера от нападок его оппонентов в бри-
танском парламенте, которые оперируют данными о стагнации эконо-
мики, о падении уровня жизни, о взлетевших до небес ценах, о росте 
криминальных группировок, состоящих из мигрантов. 

Маленькая победоносная война, ничего нового со времен «Хвоста, 
виляющего собакой».

Катехон
Йеменские хуситы заявили, что удары США и Великобритании их 

не остановят: 💥💥💥💥💥💥💥💥💥💥💥💥 Член политического бюро «Ансар Аллах»

https://t.me/Agdchan/13695
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Мухаммад аль-Бухаити добавил: «Америка и Британия совершили 
ошибку, развязав войну против Йемена, и не извлекли пользы из сво-
его предыдущего опыта. Америка и Британия скоро поймут, что пря-
мая агрессия против Йемена была самой большой глупостью в их исто-
рии».

Тот самый Олень🇷
То, о чем так долго говорили большевики в телеграм-канале «Тот 

самый Олень» свершилось. Ф итиль Большой войны зажжён - следите 
за сценарием, наступает третий акт. 

США, используя казус-белли с атаками на их корабли в Красном море, 
официально вступают в войну на Ближнем Востоке - ночью веролом-
но и без предупреждения без санкции Конгресса и Совбеза ООН силы 
коалиции ВВС США и Британии нанесли мощный авиаудар по Йемену. 
Накануне в Великобритании состоялось экстренное совещание стар-
ших министров, за которым последовало заседание Совета нацбезо-
пасности. Вчера же вечером премьер-министр Сунак провел полное 
совещание в кабинете министров - речь шла об участии ВВС Грейт-
Бритэн в ударах по Йемену. 

План операции сил коалиции против Йемена, как мы и говорили, был 
разработан ещё до католического Рождества, а все попытки Блинке-
на заполучить поддержку ближневосточных стран, чтобы прикрыться 
силами большой коалиции и максимально размыть ответственность, 
завершились полным крахом. Пришлось самим. Ударить готовы были 
сразу после католического Рождества, но, как тут не поверить в знаки 
и действия высших сил - планы сорвала неожиданная госпитализация 
разработчика спецоперации «Страж процветания» Остина. 

Кстати, факт госпитализации главы Пентагона, о чем разразился в 
США большой скандал, 4 дня утаивали от Белого дома не просто так - 
в штабе рассчитывали, что ставленник глубинного государства Остин 
поправится быстрее, и удары по Йемену будут осуществлены по гра-
фику. Показательно, что Белому дому и тем более Байдену о тонкостях 
операции, разработанной в недрах глубинного государства, знать во-
обще не полагалось, и уж точно никто из представителей теневного 
кабинета даже не собирался советоваться с каким-то там Конгрессом. 
Яркая демонстрация внутреннего устройства власти в США, где клю-
чевые решения принимаются отнюдь не в Белом доме и Конгрессе, а 
в теневом кабинете, который напрямую управляет всеми спецслуж-
бами. 

Откровенно наивно выглядят многие эксперты, которые на серьез-
ных щах размшышляют о том, как война в Йемене повлияет на вы-
боры в США и на позиции Байдена. Выборы в США вообще никак 
не повлияют на структуру принятия ключевых решений, и тем бо-
лее в теневом кабинете абсолютно фиолетово на будущее Байдена 
- там сейчас запущен проект совершенно другого уровня и масшта-
ба «Третья мировая война», а выборы - это развлечение для плеб-
са.                                                                                                                                                     

Хуситы, поддерживаемые Ираном, конечно же ответят. Ещё накану-

https://t.me/trueolen/926
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не там получили сообщения о готовящихся ударах, и была объявлена 
всеобщая мобилизация - под ружьем там готовы поставить от 4 до 6 
миллионов человек. Далее сценарий будет развиваться стремительно 
- наивными быть не стоит, джина обратно в бутылку на засунуть. Сле-
дующая контрольная точка реализации описанного нами ещё до за-
долго до событий в Красном море сценария «Большой войны» - уда-
ры по военным базам США с разрастанием конфликта до полномас-
штабной мировой войны, мобилизация мусульман по всему миру и 
параллизация торговли в Красном море, которая приведёт к мощней-
шему мировому кризису. 

Раньше, чтобы запустить обвал рынков глобалистам-затейникам 
нужно было придумывать всяких ипотечников Леман Бразерс или 
устраивать теракты с башнями-близнецами, а теперь вот и выдумы-
вать даже ничего не надо - есть плохиши-хуситы, которые, как в том 
меме с котиками «проснись Наташа» -  всё уронили. Тем, кто до сих 
пор верит в Санта Клауса, хорошо себя ведёт и ждет от 2024 года, что 
он будет лучше -  послание вам от плохого и трезвого деда Мороза 
«Лучше не ждите».

Пинта разума
Сегодняшний ночной удар по позициям хуситов в Йемене - это пока 

ещё не начало большой войны на Ближнем Востоке, а просто обо-
стрение кризиса, связанного с частичной блокадой важного междуна-
родного логистического коридора. В принципе, мы об этом и писали: 
«остаётся лишь вопросом времени, когда потенциал конфликта до-
стигнет критической массы». 

Соединённые Штаты собрали эскадру в Красном море, однако фак-
том её наличия не смогли убедить хуситов прекратить атаки. Поэто-
му и пошли на демонстративный удар. Однако полноценная война - 
это другое, и вестись она будет против другого противника - Ирана, 
который является сейчас главным оппонентом США и их союзников в 
ближневосточном регионе. 

Вот когда Соединённые Штаты нанесут удар по Тегерану, тогда мож-
но говорить - началось. Но до этого пока далеко. Пока стороны продол-
жают прощупывать друг друга в рамках прокси-конфликта, горячими 
фазами которого являются сектор Газы и Красное море, а потенциаль-
но к ним может добавиться Ливан. Ракетные удары по йеменским ху-
ситам ничего в этом плане принципиально не меняют. Ближний Вос-
ток пока не горит, он подгорает.

AGDchan
Иран конечно попытается избежать войны, но скорее всего это уже 

не от него зависит. Тегеран принял геноцид Газы, убийство в Сирии ли-
дера КСИР, теракт в Кермане, атаки на Ливан. Ответ был в высшей сте-
пени аккуратным. Почти нулевым. Израиль и глобалисты, тем време-
нем, повышают ставки. Вот-вот Нетаньяху ударит по Ирану напрямую. 

Для него теперь чем хуже, тем лучше. ООН не существует. Россия за-

https://t.me/pintofmind/3555
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нята Украиной. США правят сионисты-неоконы и старый маразматик. 
Почему бы не атаковать Иран, а под сурдинку и не уничтожить вооб-
ще всех палестинцев? 

Самое время и Китаю начать операцию по Тайваню. Тем более там 
выборы. 

Этот год решающий: Императрица знала о многом - Green Dragon. 
You were absolutely right. Возможно этот год войдет в стремительно 
заканчивающуюся историю человечества, как Год Зверя.

Поддубный |Z|О|V| edition
Рябит от заголовков о новой войне. Во-первых это еще не война с 

Йеменом. Во-вторых и не с Йеменом вовсе.  
Американо-британская авиация нанесла серию ударов по объек-

там, которые контролируют йеменские хуситы. (Движение «Ансар Ал-
лах» контролирует территорию, на которой проживает большая часть 
населения страны). 

В основном англо-саксы били по объектам в районе столицы и пор-
тового города Ходейда. 

Удары стали ответом на действия йеменских вооруженных сил про-
тив Израиля и США в Красном море. 

У хуситов нет эшелонированной системы ПВО, но возможность аме-
риканских ударов в командовании конечно рассматривали. Оттого на-
верняка сформировали большое количество ложных целей. В Пента-
гоне тоже не простаки и в первую очередь цель ударов - это проде-
монстрировать намерения Ирану. 

Йеменские хуситы не субъект. Это иранские прокси и они являются 
проводником интересов Тегерана, как и другие шиитские движения. 
Поэтому американцы бьют не по хуситам, американцы бьют по иран-
ской инфраструктуре. И пытаются понять, что будет делать Иран да-
лее. В этом смысле удар по Йемену мало чем отличается от израиль-
ских ударов по объектам ливанской Хезболлы. 

Вряд ли в Тегеране включат истерику. У иранцев есть отличный ин-
струмент давления - атаки на американские базы в Ираке и незакон-
ные американские базы в Сирии силами шиитских прокси. Тегеран 
будет продолжать балансировать на той грани, которая позволяет не 
вступать в прямой военный конфликт с западными агрессорами. Ну а 
хуситы будут продолжать блокировать судоходство в Красном море. 
Чтобы подорвать потенциал, который долго строили офицеры КСИР, 
нужно довольно долго и массированно бомбить Йемен. 

АДЕКВАТ Z
Знакомый всем с детства образ смоляного чучелка в Америке табуи-

рован давно и начисто: велено считать, что это всем расизмам расизм. 
Может, в том числе и поэтому бывший гегемон в ночи вляпался в клас-
сическое смоляное чучелко, плохо понимая, что творит.

Хуситы за много лет показали исключительную стойкость, жизнеспо-

https://t.me/epoddubny/18785
https://t.me/politadequate/8305
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собность и мстительность готовность больно отвечать ударом на удар, 
благо недостатка в инструментах у них никогда не было и тем более не 
будет сейчас. Нет ни единого основания полагать, что в этот раз будет 
как-то иначе. И чувствительные прямые последствия для сил «коали-
ции» в регионе выглядят вопросом даже не столько времени, сколько 
математического ожидания. Что в свою очередь неизбежно повлечет 
с их стороны новый виток вовлеченности, вернее, связывания круп-
ных ресурсов на неопределенное время и без малейших шансов до-
биться сколько-нибудь осмысленного результата. И это растаскивание 
ресурсов противника, разумеется, следует считать большим благом.

И да, потенциал дальнейшей эскалации в регионе, как вширь, так и 
вглубь, по-прежнему не исчерпан и в малой части.

Что-то знаю / Павел Данилин
А я правильно понял, что после начала агрессивной войны Брита-

нии и США против Йемена, спортсменов этих стран отстранят от уча-
стия в Олимпиаде в Париже, а против Байдена и Сунака Международ-
ный уголовный суд уже заготовил уголовные дела?

Или вынепонимаете этодругое?

Друид
На фоне атак англосаксами по хуситам в Йемене всему миру окон-

чательно стала ясна роль США и Британии в ближневосточной крова-
вой войне. Ф ормально руководство США изображало из себя старше-
го брата, который всеми силами пытался принуждать Израиль к за-
вершению боевых действий.

На деле же оказалось, что США (вместе с Британией) просто помо-
гают Израилю ослабить своих противников на Ближнем Востоке и раз-
жигают глобальный хаос для своей выгоды. В частности, сейчас речь 
идёт о хуситах, по которым нанесли серьёзные удары авиацией. 

Миролюбие для англосаксов – это лишь маска, за которой они при-
крываются и делают так, чтобы конфликты на Ближнем Востоке были 
и дальше. Израиль укрепляет свои позиции только в краткосрочной 
перспективе, так как жёсткий ответ по нему обязательно будет. Тем 
временем баланс сил и мир установить становится всё сложнее.

Юрий Баранчик
Сегодня ночью американцы таки отреагировали на йеменские про-

вокации и ударили по позициям хуситов. Согласно информации Пен-
тагона, четыре авиаудара нанесены по военно-воздушной базе в рай-
оне международного аэропорта Саны, столицы Йемена. Пять авиау-
даров пришлось на объекты хуситов к востоку от Ходейды. Аэропорт 
Ходейды подвергся восьми авиаударам. Удары также были нанесены 
по целям в самом городе, который находится на побережье Красного 
моря на западе страны, и по окрестностям порта. Кроме того, бомбар-
дировке подвергся город Таиз в центральной части Йемена, ещё два 
авиаудара были по военному лагерю восточнее города Саада на севе-

https://t.me/ctotoznayu/5805
https://t.me/wisedruidd/7035
https://t.me/barantchik/14424
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ре.
Что можно сказать? Ударили в молоко. Потери хуситов составили 

менее 10 человек убитыми и пара десятков человек ранеными. Если 
считать стоимость выпущенных США и Британией ракет и нанесённый 
ущерб – это даже не смешно. С такими потерями при призыве под ру-
жьё от 2 до 4 млн человек хуситы смогут воевать десятилетия. Тем бо-
лее, они к этому привыкли – с 2015 года их бомбили ОАЭ с саудитами, 
но так ничего и не вышло. В результате саудиты вступили в БРИКС и 
обменялись послами с Ираном, под чьим крылом и находятся хуситы. 
То есть вмешиваться в конфликт они не будут, поэтому Энтони Блин-
кен мог даже не летать и не уговаривать – миссия предсказуемо за-
вершилась провалом.

Теперь все на Ближнем Востоке будут смотреть как США с успехом 
зарывают свои ракеты в пустыню и насколько хватит их финансовых 
возможностей. Это даже не Украина, здесь зарывать и зарывать мож-
но до бесконечности. А вот если хуситы в ответ потопят или даже по-
добьют своими дронами или ракетами хоть один корабль сбитой Ва-
шингтоном коалиции – это уже будет сигнал всему миру. Кстати, «очень 
вовремя» США и Британия втянулись в этот конфликт, ведь завтра нач-
нутся выборы на Тайване. Ещё одна точка давления на США со сторо-
ны России, Китая, Ирана совсем не повредит. Да и кто там ночью раз-
берется – из-за чего корабль США взлетел на воздух – из-за дрона, 
торпеды или мины, установленной героическими хуситскими боевы-
ми пловцами? Ведь именно эта страна ими славилась издревле. Так 
что всё очень вовремя.

Что касается Третьей мировой. Всё-таки не соглашусь с уважаемы-
ми коллегами, которые говорят о том, что она уже началась. Ещё не 
схлестнулись Северная и Южная Корея. Ещё молчит Пекин, ещё вой-
ска товарища Си не высадились на Тайвань и не начали зачистку остро-
ва от контрреволюционных и реакционных сил США. Ещё молчит Хез-
болла. Ещё не вступил Тегеран и не начал работать по территории Из-
раиля. Ещё не разорвался первый тактический ядерный боеприпас. 
Поэтому не началась. Вот как только вся эта система придёт в движе-
ние, и как только кто-то первый решит положить на чашу весов аргу-
мент королей в виде ядрёной бомбы, вот тогда человечество придёт к 
тому, что у него два путя, и если первый, то пиши пропало. А вот если 
второй, то есть варианты.

Насчёт ядерного оружия это, конечно, самый жёсткий вариант. Мож-
но и без него. Просто необходимо учитывать все варианты и самые 
негативные в первую очередь. Но может обойтись и без него. Но суть 
необходимо понимать правильно – мы (РФ , КНР, Иран, саудиты и т.д.) 
находимся в наступлении и постепенно растаскиваем силы мирово-
го гегемона по разным углам, чтобы он не мог их сконцентрировать в 
одном месте. 

Плюс это происходит не только на военном поле, но и на экономи-
ческом – цены на нефть начали рост (а то ли ещё будет), происходит 
падение производства в странах Запада (вон фермеры Германии ка-
кие фортели показывают, а там скоро выборы), а это ведь только на-
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чало. А что произойдёт с бойкотом поставок нефти, СПГ и удобрений, 
скажем, через Атлантический океан, если он будет непригоден для су-
доходства? Ведь самолётами удобрений в Евросоюз не навозишь. И 
да – мы ещё не начинали. Теперь, когда картина всемирного «огнеца» 
становится более-менее доступной каждому, эта установка, думаю, 
очевидна. Поэтому повторю тот тезис, которым закончил свой про-
шлый текст – сохраняем спокойствие и держим строй. Всё самое ин-
тересное только начинается.

МАРДАН
Вашингтон форсировано разгоняет большую войну на Ближнем Вос-

токе.
Американцы и британцы атаковали Йемен. Под ударами западных 

стран базы, склады, радары и места запуска ракет хуситской группи-
ровки «Ансар Аллах». Всего более 60 объектов. Хуситы утверждают, 
что им удалось сбить американский истребитель и попасть по одному 
из кораблей ВМС США.

CNN сообщает, что при атаке американцы использовали ракеты 
большой дальности «Томагавк». 

Цель атаки – втянуть в войну Иран. 
Показательно, что никто из арабских союзников Вашингтона не 

примкнул к коалиции. Несмотря на все усилия госсекретаря Блинке-
на, который в последнее время активно вёл переговоры с Египтом, 
Эмиратами, Саудовской Аравией и Катаром. Для них участие в атаке 
на Йемен стало бы фактическим выступлением на стороне Израиля. 

Осталось ли на геополитической карте мира место для Украины?

Объясняет Readovka
Последнее американское предупреждение: оцениваем послед-

ствия американской атаки по Йемену
Ночные удары американцев и их союзников по объектам хуситов, 

пытающихся заблокировать западное судоходство в Красном море, 
не были внезапными или неожиданными. Международная коалиция, 
обеспечивающая безопасность движения судов по ключевому марш-
руту через Суэцкий канал, была сформирована ещё в конце декабря, 
а о том, что дело дойдёт до бомбёжек Йемена стало известно «из со-
общений СМИ» уже вчера.

В целом, сегодняшние удары скорее следует воспринимать в каче-
стве своеобразного «последнего предупреждения». Можно сколько 
угодно смеяться над тем, что о подготовке атаки СМИ и официальные 
лица объявили ещё за несколько часов до её начала (тем самым дав 
хуситам хотя бы частично минимизировать ущерб) или над заявле-
ниями англичан и американцев об «оборонительном характере» сво-
их действий (скажите спасибо, что не «гуманитарном»), вот только в 
реальности ответ Запада на действия Йемена был скорее ограничен-
ным и запоздалым.

Один удар не поможет снизить военный потенциал хуситов — с этим 

https://t.me/mardanaka/18519
https://t.me/readovkaru/5516
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не справились ни саудиты, за сотни атак и годы войны, ни американ-
цы, в ходе многочисленных «разовых» бомбёжек. При этом, фактиче-
ски судоходство в регионе было ограничено целых три недели, а аме-
риканские военные корабли неоднократно подвергались атакам со 
стороны йеменцев, а удар был нанесён лишь сейчас.

Подобное «терпение» можно объяснить лишь двумя причинами: 
либо американцы всеми силами пытались избежать эскалации, либо 
им нечем было ответить. Учитывая наряд сил США в регионе, очевид-
но, что о втором варианте и речи не шло.

Сегодняшняя атака с одной стороны была достаточно мощной, что-
бы подарить хуситам определённую пищу для размышлений, а с дру-
гой Вашингтон обошёлся без развязывания ещё одной полноценной 
войны. По крайней мере, именно так видят ситуацию на Западе, вот 
только реакция хуситов может оказаться абсолютно непредсказуемой: 
народ, буквально живущий войной все последние годы, подчиняется 
совершенно иным правилам и обладает совершенно непривычным 
ни нам, ни американцам менталитетом.

Расслабляться и считать, что, раз американцы «милостиво» реши-
ли не продолжать свои удары, то всё закончилось – верх наивности. 
Угроза судоходству в Красном море не просто сохраняется. Возмож-
но, сегодня она лишь увеличилась.

Мария Захарова
Авиаудары США по Йемену  - очередной пример извращения ан-

глосаксами резолюций СБ ООН и полное пренебрежение междуна-
родным правом во имя эскалации ситуации в регионе ради своих раз-
рушительных целей.

Олег Ясинский
Идея Че Гевары, о создании для империализма США «двух, трёх, 

многих Вьетнамов», озвученная им в послании народам мира, отправ-
ленном в апреле 1967 года из боливийских гор в Гавану на Конферен-
цию трех континентов, начинает сбываться. Правда, осуществляют её 
сегодня не восставшие народы, как об этом мечтал Че, а сами прави-
тельства США и их союзников. 

Сегодняшнее нападение США и Великобритании на Йемен, указы-
вает уже даже не столько на традиционную агрессивность, сколько на 
неадекватность нынешних политических элит Запада. Они ведут себя 
как сто лет назад, будто в мире с тех пор ничего не изменилось и как 
будто кто-то будет это со смирением терпеть и принимать. Именно 
они в разных точках географии, разжигают против себя войну самых 
разных культур, традиций и верований, объединенных сегодня одним 
- ненавистью к империи и пониманием, что без её разрушения ни о 
каком мире мечтать невозможно. 

Создаваемый финансовой властью кровавый мировой хаос уже по 
определению не может быть управляемым, и кажется, что единствен-
ный, кто не понимает этого - это его организаторы, страдающие фан-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6872
https://t.me/olegyasynsky/1416
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томными болями вчерашних империй.
Война против Ирана, которую настойчиво пытаются развязать се-

годня в одновременно в Палестине, Сирии, Ливане и Йемене, станет 
в первую очередь войной против США и Великобритании, эхо которой 
аукнется скоро и повсеместно.

Умный еврей при губернаторе
ПРЕДСКАЗАНИЕ ЧЕ ГЕВАРЫ СБЫЛОСЬ: США ПОПАЛИ В ПОСЛЕДНЮЮ 

ЛОВУШКУ
Удар с американского авианосца по Йемену — это просто ещё одна 

агрессия против непокорного англосаксам народа. Это не больше не 
меньше как агония американской гегемонии. Америка ведёт сразу не-
сколько войн на разных фронтах — и потерпит поражение сразу вез-
де. Но легко не будет.

Раньше всех. Ну почти.
Члены Конгресса США разошлись во мнениях относительно необ-

ходимости авиаударов, нанесенных США и их союзниками по Йемену.
Группа прогрессивных законодателей-демократов раскритиковала 

решение президента США Джо Байдена нанести удары по хуситам в 
Йемене без предварительного получения одобрения Конгресса.

«Это неприемлемое нарушение Конституции», - написала в соцсе-
тях член палаты представителей Прамила Джаяпал. Ее поддержали 
законодатели-демократы Рашида Тлайб и Кори Буш, осудив «беско-
нечную войну» и назвав действия Байдена неконституционными.

Тем временем некоторые республиканцы поддержали решение 
президента США.

Так, лидер Республиканской партии в Сенате Митч Макконнелл за-
явил, что приветствует удары, отметив, что применение силы «запоз-
дало». Спикер палаты представителей Майк Джонсон также выразил 
поддержку действиям США и Великобритании.

ZERGULIO🇷🇷
Случаи, когда США начинали бомбить страны без санкции ООН, уже 

в прошлом. Теперь президент США отдает приказ о нападении на су-
веренные государства единолично, даже без Конгресса

Холмогоров
Надо понимать, что удар по хуситам именно в этот момент был на-

несен исключительно для того, чтобы отвлечь америку и мир от жопы 
Ллойда Остина и дать простатитному генералиссимусу покомандовать 
с больничной койки.

Никакого другого смысла в этой операции не было.
То есть если бы хуситы сбили бы самолет и погибли бы американ-

ские летчики, то они буквально погибли бы за жопу министра.

https://t.me/governorsjew/9291
https://t.me/bbbreaking/173298
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Царьград ТВ
«Руки прочь от Йемена»: Тем временем в Нью-Йорке и Вашингтоне 

начались первые акции протеста
Рядовые американцы возмущены действиями военных и Байдена. 

После нанесённых по Йемену авиаударов у Белого дома и на Таймс-
сквер собралась толпа митингующих. Они требуют прекратить бом-
бить Йемен и закончить кровопролитие в секторе Газа.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥НАТО считает удары США и Британии в Йемене «оборонительны-

ми» — СМИ

AGDchan
Как так? НАТО должно умереть. Остин же умер. Очередь НАТО.

AGDchan
Сейчас Brief должен выступить с опровержением: Остин не умер, а 

удары англосаксонского Зверя по Йемену - гуманитарная акция и ле-
гитимная самооборона. И вообще Россия часть западной цивилиза-
ции и хватит раскачивать лодку - англосаксы нам, Brief’у, не враги.

AGDchan
Это просто сетка ЦРУ и Моссада выдает себя за голос «либеральной 

башни Кремля». Такой башни больше нет.

Логика Маркова
Эта война США против хуситов войдёт в историю войн как «война 

рака простаты». Как война, которую с больничной койки начал ми-
нистр обороны США с главной целью, - чтобы его не уволили за то, что 
он обманул президента США и Конгресс, не сообщив им, что он не-
сколько дней в госпитале и не может управлять армией в полной сте-
пени. Вот чтобы доказать, что он может стрелять ракетами и из госпи-
таля,   - министр обороны и стреляет. 

Это говорит и том, что министр обороны США это редкостный него-
дяй. 

Это и говорит о высокой дисфунциональности работы правитель-
ства США. 

Это и говорит об огромной и очень опасной зависимости мира от 
мелких интриг в Вашингтоне.

РИА Новости
Небензя об ударах по Йемену:
▪️ это вооруженная агрессия группы стран против другого государ-

ства, война на Ближнем Востоке распространяется на Красное море и 
Аденский залив;
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▪️ США будут произвольно, не считаясь с международным правом, 
определять «угрозы», при которых возобновят удары по Йемену;

▪️ эти удары не имеют ничего общего с осуществлением права на са-
мооборону по статье 51 Устава ООН, а Совбез не давал санкции США 
и их союзникам на эти удары.

Русский тарантасъ
Меня сегодня спросили: «Как взятие Марьинки повлияло на безо-

пасность Донецка?». Ответ: «Никак». Второй вопрос: «Расскажите, как 
брали Марьинку?». Ответ: «Про первый год взятия Марьинки я рас-
сказывать не буду, попаду под статью о дискредитации, а второй этап 
был засекречен и даже слово «Марьинка» в СМИ не упоминалось, 
журналисты там не работали. Так что, пусть те, кто засекречивал сами 
и рассказывают». Вот и поговорили. И осветили.

Рыбарь
💥💥💥💥💥💥 В разговорах об изменении подходов к набору иностранцев

в ряды ВС РФ  мы как-то упустили скандальное заявление известного 
сербского снайпера Деяна Берича.

Он в красках описал, как к его соотечественникам, приехавшим во-
евать за Россию в зоне СВО, относятся как к людям второго сорта в 119 
полку. 

💥Стоит этот полк под Авдеевкой в районе Донецкой фильтроваль-
ной станции. Успел прославиться неуставными отношениями и общим 
хаосом. 

Заявление Деяна Берича частично спровоцировало приезд высокой 
комиссии на Авдеевский укрепрайон, которая сейчас проводит свер-
ку реального состояния дел на одном из стратегических направлений, 
укомплектованность личным составом и степень вранья командиров 
на местах.

Можно сколько угодно ругать Берича за вынос сора из избы, но та-
кие моменты нужно предавать огласке, потому что иначе их решить 
зачастую невозможно. 

Остаётся лишь выразить надежду, что резонанс и работа комиссии 
хотя бы частично позволит решить накопившиеся проблемы на этом 
направлении.

ВЧК-ОГПУ
Как стало известно ВЧК-ОГПУ, Минобороны решило примерно и 

строго наказать сербских добровольцев, обратившихся к Путину и за-
явившем что к ним в подразделениях МО относятся, как с «скоту». 
Им «обрезали» переход в «Ахмат», отправляют в места самых горячих 
боев, а прокуратура начала проверку, которая может привести к уго-
ловному делу.  Статут Берича, как члена «команды Путина» не помог.

Как рассказал источник, сербским добровольцам 106-й дивизии 
119-го полка ВДВ было отказано в переводе в Ахмат под видом того, 
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что это невозможно во время проверочных мероприятий органов во-
енной прокуратуры, начатых из-за публичного обращения доверен-
ного лица Путина Деяна Берича. В то же время сербов было реено пе-
рераспределить по отдельным ротам полка, часть из которых были 
отправлены на линию боевого соприкосновения. Ранее Деян Берич 
уверял своих земляков, что он еще накануне новогодних праздников 
успешно договорился с Рамзаном Кадыровым о переходе всех сербов 
в Ахмат, чему также способствовал лично Апти Алаудинов. В результа-
те же, Минобороны отказало Кадырову с формулировкой, что любое 
публичное вымогательство и провокации в отношении руководства 
военного ведомства «должны пресекаться и иметь заслуженное на-
казание». Органам военной прокуратуры поручено вынести вердикт, 
согласно которому виновными в инциденте останутся сербы как «от-
казники» и провокаторы.

Царьград ТВ
Одессу и Николаев придётся брать раньше срока
После совместных учений с НАТО Кишинёв получил от Германии 

бронетехнику, чтобы решить вопрос «о спорной автономной терри-
тории в 2024 году». Приднестровская Молдавская Республика может 
простреливаться артиллерией противника насквозь, и помочь ей бу-
дет сложно: доступа по суше и по морю Россия туда не имеет. Что де-
лать?

В случае внезапного нападения на Приднестровье дело закончится 
широкомасштабной военно-морской операцией России, уверен воен-
ный политолог Александр Перенджиев:

«Если они сейчас полезут ударной силой, это станут Вооружённые 
силы Молдавии, будут участвовать и представители других стран, пре-
жде всего Восточной Европы, в частности Румынии. И если сейчас Рос-
сия на Украине ограничивает себя рамками спецоперации, то там мы 
уже будем действовать отражая агрессию. Прежде всего с высадкой 
десанта, ракетными ударами по портам. Мы не ограничимся только 
Молдовой, ударим и по Румынии».

Русский тарантасъ
Почему Зеленский на фото резко превратился в лоха? Перемену от-

следили буквально в последние  месяцы, с началом обострения на 
Ближнем Востоке. Кiк тiк? Откуда зрада взялась? А все очень просто и 
описано умными людьми на исторических примерах еще в Миллени-
ум. Берем книгу коммуниста Кара-Мурзы, которого я очень уважаю. 
Книга  называется «Манипуляция сознанием». Кара-Мурза описыва-
ет любопытное явление, которое почти никто не отследил за голоду-
хой и тектоничскими сдвигами начала 90-х годов - образ и подача Рос-
сии в Западных СМИ после развала СССР. Все по сектантским заветам. 
Сначала, в конце 80-х была натуральная «бомбардировка любовью», 
демонстрация искреннего интереса к СССР и людям в нем проживаю-
щим. «Запад занового открывал для себя Россию». Одно только запад-
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ное молодежное движение «Некст-стоп», объехавшее половину стра-
ны чего стоило для создания информационного фона - «Запад с нами, 
искренне за нас переживает, готов помочь нам обрести экзистенцию». 
Даже мои корешки из фолк-панк группы «Юго-запад», нежно люби-
мой, но тогда - по статусу абсолютно дворовой, спокойно скатались на 
гастроли по Северной Европе. Джоанна Стингрей, на непонятно оку-
да взявшемся лейбле, издавала «русский рок» и его хватали на Запа-
де - фон соответствовал. Нельзя было не слушать русских, это было 
в тренде. И вот, СССР развалился. «Дело сделано - сказал слепой» (с) 
«Остров сокровищ». Как замечает Кара-Мурза, в телетрансляциях из 
быв.СССР тут же отключили цвет и переверстали эфирную сетку. Вме-
сто программ «Навстречу демократии» и «За нашу и вашу свободу», 
поставили криминальную хронику из бьющегося в агонии, разлагаю-
щегося Мордора: «проститутки», «рэкет», «челночники», колбаса на 
газетах в грязи у метро, дети дышат «моментом» и т.д. Ну, что вам на-
поминать, все знаете. Запад развалил СССР.  Обломки Союза стали ни-
кому не нужны, геопроект завершился, на Ближнем Востоке «Саддам 
пошел на принцип» и назревала операция «Буренка в пустыне». 

 Так Зеленский превратился из щирого гайдамака опаленного по-
жарами войны с москалями в жалкого испуганного клоуна.

АДЕКВАТ Z
Чем особенно интересен вчерашний дуплет Д.А. Медведева, и под 

камеру голосом, и в телеграме, по вопросу ядерного применения. 
Тем, что такие вещи не заявляются, тем более дважды за час-дру-

гой, по исключительной собственной инициативе - и то, что было ска-
зано, и то, как оно было сказано, наверняка предварительно благо-
словлено в узком высоком кругу.

Тем, что формальный повод для этих слов - бандеровские мечты 
вслух о глубоких ракетных ударах по нашей территории - кажется мел-
коватым для такого подчеркнутого подъема темы.

И еще тем, что основной адресат дуплета - со всей очевидностью 
не хохлы, а европейская часть их хозяев.

И по совокупности всего этого чувство такое, что тема поднята в 
виде реакции на какие-то шевеления на той стороне, незаметные ши-
рокой аудитории. Поднята, скорее всего, для того, чтобы о какой бы 
конкретно поганке они там ни думали, думать об этом перестали сра-
зу и полностью.

Детали, кто доживет, может, узнаем где-нибудь во второй половине 
текущего века. Но сейчас дергаться на тему воплощения слов в дела в 
любом случае не советую. Слова такого рода для того и произносятся, 
чтобы сводить к минимуму вероятность претворения их в дело.

Дмитрий Медведев
Британский премьер Риши Сунак приехал в Киев для подписания 

«исторического соглашения в сфере безопасности».
Как бы отнеслась западная общественность к тому, что британская 
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делегация попала в центре Киева под обстрел кассетными боеприпа-
сами, как это случилось с мирными жителями нашего Белгорода?

И ещё: надеюсь, наши извечные враги наглые британцы понимают, 
что размещение их официального воинского контингента на Украине 
будет означать объявление войны нашей стране.

AGDchan
Британия таким образом открыто вступает в войну с Россией.

Царьград ТВ
Продолжайте умирать: зачем Риши Сунак приезжал в Лондон
Накануне представитель Белого дома Джон Кирби заявил, что у США 

кончились деньги на военную помощь «щеневмерлой». Буквально на 
следующий день в Киев мелким чёртом метнулся премьер Велико-
британии Риши Сунак. Он привёз режиму Зеленского сундук стеклян-
ных бус, то есть серьёзных предложений военной поддержки и целое 
соглашение «о сотрудничестве в области безопасности».

Прежде всего, Сунак пообещал Украине 2,5 миллиарда фунтов стер-
лингов на закупку оружия и боеприпасов в 2024 и 2025 годах. По его 
словам, это на 200 миллионов фунтов больше, чем в предыдущие два 
года.

Звучит солидно, но, если пересчитать деньги в 155-мм снаряды в 
8 тысяч за «болванку», британец пообещал украинцам 398 246 сна-
рядов. Учитывая, что ВСУ тратит от 4 до 7 тысяч снарядов день, за 2 
года беспрецедентных усилий Британия могла бы закрыть потребно-
сти укроартиллерии на 80 дней боевой работы.

Могла бы, но не закроет. Потому что часть суммы пойдёт на произ-
водство беспилотников. Также он пообещал Зеленскому дальнобой-
ные ракеты и средства ПВО. Что одно, что другое – игрушки очень до-
рогие.

В рамках протокольной болтовни и новостных заголовков обеща-
ния смуглого чёрта выглядят серьёзно. Но при пересчёте на конкрет-
ные объёмы поставок становится понятно, что речь идёт о гомеопати-
ческих дозах, цель которых – приободрить украинский режим и дать 
ему надежду дотянуть до лучших времён. Расчёт тут делается на то, 
что американцы рано или поздно порешают свои внутренние пробле-
мы и смогут вернуться к финансированию и вооружению «щеневмер-
лой».

Грубо говоря, Сунак привёз украинцам надежду и послание: про-
должайте умирать, дядя Сэм рано или поздно вспомнит о вас. Ну, или 
не вспомнит, но вы хотя бы ослабите Россию.

Холмогоров
Во Ф ранции назначили премьера и мининдел через жопу.
В Америке нанесли удар по Йемену, чтобы прикрыть жопу Остина.
Сунак приехал в жопу мира, чтобы оказать ей решительную под-
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держку.
Жопа начала играть слишком большую роль в мировой политике.

МАРДАН
У Белого дома все отлично складывалось в Европе.
Украинский кейс был разыгран просто идеально. Европа досталась 

Вашингтону в качестве военного приза со всеми потрохами. Но всю 
пастораль уже три месяца пытается уничтожить Израиль при актив-
ной поддержке Британии.

Активное участие Лондона в бомбардировке хуситов совершенно 
не случайно. 

Великобритания находится в числе основных проигравших по ито-
гам украинской войны. Для разгромленной американцами европей-
ской экономики Лондон как финансовый центр более актуален, а по-
тому призрак экономической катастрофы из чистой теории превраща-
ется в базовый сценарий.

Единственный способ этого избежать - сломать игру старшему пар-
тнеру. Втянуть Соединенные Штаты в совершенно ненужную им вой-
ну на Ближнем Востоке и не дать остыть войне на Украине.

Израиль в данном случае - та же Украина. Инструмент для Боль-
шой Игры. Проблемы индейцев шерифа конечно же не волнуют. А вот 
большая мясорубка с участием Ирана, ударами по американским ко-
раблям и возможным обменом ядерными ударами (кто-то еще со-
мневается в том, что у Тегерана есть ядерная боеголовка?) участника-
ми конфликта, это хорошая завязка истории, из которой вполне мож-
но выйти главным победителем.

Вряд ли в Вашингтоне этого не понимают. Поэтому, совершенно 
не удивлюсь, если вдруг в Красном море какой-то неизвестной будет 
уничтожен британский фрегат.

AGDchan
В Германии полным ходом идет коллапс. При Шредере, друге Рос-

сии и при прагматичном Коле это была пооцветающая, экономически 
мощнейшая европейская держава - оплот евроконтинентализма. Са-
тана-Сорос поклялся ее разрушить до основания. И началось. Глоба-
листы всегда действуют одновременно с обоих концов: ставят во гла-
ве послушных идиотов, которые все разваливают, и натравливают на 
них отчаявшиеся массы. Вот-вот и Германии просто не будет.

AGDchan
Также и с Россией. В 90-е Сорос привел к власти в РФ  свою сеть, при-

ступившую к развалу страны - сейчас нет сомнений, что русофобская 
элита реформаторов либералов действовала осознанно. И одновре-
менно стали готовиться радикальные протесты от лица всех, кого по-
пало - ультралибералов, крайне левых и крайне правых. Цель была та 
же покончить с Россией. Уже тогда Украина была выбрана как важней-

https://t.me/mardanaka/18539
https://t.me/Agdchan/13719
https://t.me/Agdchan/13720
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ший плацдарм.

Военкор Котенок
Русофоб Акунин признан иноагентом. Самое удивительное, что толь-

ко сейчас. Впрочем, лучше поздно, чем никогда.

Царьград ТВ
«Головы полетят»: Хазин предрёк кадровую революцию в России 
Страну охватила череда страшных коммунальных аварий. Регионы 

России без громких катастроф в сфере ЖКХ скоро можно будет пере-
считать по пальцам. Несмотря на первые «посадки», уставшее от во-
ровства «слуг народа» население требует принять новые меры. Меж-
ду тем Россия стоит на пороге выборов президента. И на фоне соци-
альных скандалов особенно заметен факт выдвижения Владимира Пу-
тина в качестве кандидата от народа. Неужели нас ждёт кадровая ре-
волюция? Об этом рассказал экономист Михаил Хазин в эфире «Царь-
град. Главное» с Юрием Пронько.

Что-то знаю / Павел Данилин
Незыгарь и Жаров тут вышли с концепцией «выводов по итогам кри-

зиса в Подмосковье». 
Я одну неприятную вещь скажу. 
Пока у нас в жизненно важной инфраструктуре капитализм - так все 

и будет от кризиса к кризису. 
И народу будет на глав регионов и президентов бочку катить. И даже 

где-то оправданно и справедливо. Но, по большей части, и не оправ-
данно и не справедливо. 

Главный вывод - или монополизация рынка теплосетей в руках го-
сударства или частно-государственного партнерства, с определением 
зон ответственности между монополией, государством, регионом и 
муниципалитетом, и регулировкой тарифов на уровне чуть выше ин-
фляции на несколько десятилетий вперед, или же ожидание того, что 
вот так вот все и будет крутиться. От кризиса к кризису. От холода к хо-
лоду.

https://t.me/voenkorKotenok/53245
https://t.me/tsargradtv/67522
https://t.me/ctotoznayu/5807
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ТРИНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Еще один комбинированный массированный удар по Украине с не-

известными, но обнадеживающими результатами,
• Искусство делать выводы опосредованно: премьер Сунак приез-

жал в Киев забирать двадцать трупов высокопоставленных офице-
ров НАТО,

• У Украины почему-то дофига дронов,
• Надо ли останавливать боевые действия на Украине? Надо, но с 

учетом интересов России,
• Смерть Гонсало Лиры,
• Зеленский шантажирует Байдена,
• Безобразное поведение Армении: предатель Пашинян уверен, что 

его писк воспринимают всерьез,
• Безобразное поведение Латвии: депортация русских из Прибал-

тики началась,
• Если США — правовое государство, Байден должен быть при-

влечён к уголовной ответственности, пока он не развязал мировую 
войну, из последних сил хватаясь за власть,

• Выборы на Тайване: ничего не изменится,
• У нас в России никто Путина безоговорочно не поддерживает. 

Нам просто нравится его политика,
• Что такое Русский Мир,
• Кого лучше затапливает

Позывной🇷OSETIN🇷
Днепр замерзает в районе Крынок (сообщают пацаны с мест). Дви-

жение лодок будет затруднено, а значит и затруднена эвакуация, при-
воз провизии и нового лс, так же облегчается работа наших операто-
ров. 

Сейчас можно принести много бед всушникам ,пользуясь момен-
том. Главное работать. 

Кстати,  приказы ведь надо выполнять, да, командир 810 бригады?) 
Надо думать... М...

Рыбарь
Ночью российские войска вновь осуществили комбинированный 

массированный удар по целям на территории т.н. Украины. Взрывы 
прогремели в западных и центральных областях страны.

ВС РФ  использовали большой арсенал средств поражения, включая 
крылатые ракеты Х-101, баллистические ракеты «Кинжал», беспилот-
ники «Герань-2», а также другие ракеты «воздух-поверхность» Х-59 и 
Х-31П.

Любопытно, что если обычно представители украинских формиро-

https://t.me/osetin20/7676
https://t.me/rybar/55909
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ваний громогласно заявляют об успешном отражении налета, то тут 
они отчитались о сбитии нескольких боеприпасов. Это косвенно ука-
зывает на то, что значительная часть ракет достигла своих целей.

ЖИВОВ Z
Последняя ракетная атака российских ВКС, судя по скупым данным, 

имела большой успех.
Министерство обороны сообщает об успешном поражении ряда 

военных заводов производивших, в том числе, порох и снаряды для 
фронта.

Вижу два очевидных вывода:
1. Предыдущие удары достигали цели и противовоздушная оборо-

на противника превратилась в решето.
2. Генштаб рассчитывает уничтожить собственные военные мощно-

сти Украины на фоне резкого снижения объема поставок с Запада.
Расчет на то, что скоро ВСУ нечем будет стрелять.

Адекватный харьковчанин
Зачем в Киев прилетал английский премьер Сунак? Опосредованно 

можно сделать вывод, что помимо прочего он забирал тела двадца-
ти высокопоставленных офицера армий НАТО, уничтоженных наши-
ми ракетами в Харькове.  

На Севере Украины против нас и раньше воевали иностранцы, боль-
ше всего поляки, немцы, грузины, — наемники. Сейчас речь идет о ка-
дровых военнослужащих НАТО.

Русский инженер
Хозлам радость сообщили, хозяин с барского плеча даст им реак-

тивные БПЛА. 
По характеристикам это практически как новая реактивная Герань, 

вопрос правда в количестве... Рекордная, это слишком растянутое зна-
чение. Но учитывая что ранее таких дронов массово на вооружении 
не наблюдалось, наиболее вероятно что это просто тестовая партия, 
которую британцы, не будь дураками, хотят потестить в боевых усло-
виях.

С их точки зрения, это разумный шаг. Нам это конечно не очень здо-
рово, но пора уже понять, что в этом конфликте все противники ста-
раются выдавить пользу по максимуму. Надо учиться отвечать взаим-
ностью.

Андрей Медведев
Да, ещё летом была информация, что кто-то массово скупает в Ки-

тае электронику и запчасти для производства дронов.
Тогда ещё все гадали: это мы или враги.
Тогда же появилась информация, что, якобы, ВСУ должны получить 

https://t.me/zhivoff/12493
https://t.me/alehingennadiy/1287
https://t.me/rusengineer/2516
https://t.me/MedvedevVesti/16433


ОГЛАВЛЕНИЕ 277ТРИНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

сотни тысяч дронов  для применения их в летне-осеннем наступле-
нии.

Дронов у ВСУ действительно много. И операторов дронов хватает. 
Но все же массового поступления в войска этого вида вооружения ле-
том и осенью не произошло. 

Но вот теперь, украинские паблики пишут, что, якобы, Британия пе-
редаёт ВСУ триста тысяч дронов-камикадзе. Вполне вероятно, что это 
очередная ситуация, где желаемое выдаётся за действительное.

Но все же дыма без огня не бывает. И к информации о передаче 
дронов все же стоит отнестись ответственно.

Старше Эдды
Считаю, что нам нужно приготовиться к массовому ( куда более мас-

совому, чем сейчас), использованию дронов противником. Запад бу-
дет внимательно наблюдать за новой концепцией частичной замены 
артиллерийского боеприпаса, дроном-камикадзе. 

В первую очередь такая тактика  даёт преимущество стороне обо-
роняющейся и мы сами первые в мире применили такую схему  на 
поле боя, в ходе украинского контрнахрюка. Минные поля, Ланцеты, 
FPV-дроны стали не просто серьезным подспорьем классической арте 
и армейской авиации, но проявили себя как вторая, не менее важная 
половина, общего огневого воздействия на врага. 

Сотни  единиц сожжённой техники и лодок, тысячи уничтоженный 
солдат ЗСУ, это все как раз результат работы наших дронов. Сейчас хох-
ла массово насыщают этим новейшим вооружением, наверняка хотят 
повторить наш опыт и компенсировать снарядный голод пусть и не 
столь мощными, но смертельно высокоточными боеприпасами.

Рамзай
Сегодня с большой долей вероятности уже можно описать план ве-

дения военной компании 2024 года, подготовленный американцами 
для ВСУ.

Условно его можно разделить на три этапа.
Этап первый - удержание и уплотнение фронта на существующих 

рубежах и истощение наступательных возможностей ВС РФ . В рамках 
этого этапа до марта - апреля предполагается завершить возведение 
стратегической оборонительной линии за спиной сражающейся груп-
пировки ВСУ и занятие новой линии обороны формируемыми сейчас 
резервами, а так же бригадами отведенными на восстановление по-
сле потерь лета - осени 2022 года. Американское командование уве-
рено, что до конца марта российский Генеральный штаб не начнет ни-
каких крупномасштабных наступлений, обеспечивая стабильное про-
ведение избирательной компании президента РФ .

С завершением строительства и укомплектования войсками основ-
ного оборонительного рубежа, а так же восстановления боеспособно-
сти ударных корпусов ВСУ перейдут ко второму этапу (апрель - август) 
- «этапу активной обороны». В американских штабах считают, что при 

https://t.me/vysokygovorit/14185
https://t.me/ramzayiegokomanda/7352
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успешной реализации первого этапа, к апрелю украинская армия по-
лучит возможность не только держать глухую оборону, но и сможет 
перейти к гибкой активной обороне по стандартам НАТО, изматывая 
русских на своих оборонительных рубежах и нанося в удобный мо-
мент им чувствительные контрудары.

Это, по мнению американских стратегов, вынудит российский Ген-
штаб вводить в бой свои резервы, которые будут последовательно «ста-
чиваться» в тяжелых боях на «линии Залужного», как уже окрестили 
строящуюся систему обороны западные СМИ. Американцы предпо-
лагают, что к июлю - августу НАТО сможет, наконец, преодолеть «сна-
рядный кризис» и ВСУ начнут получать до 70% от их потребности сна-
рядов. До этого момента предполагается, что их отсутствие будет ком-
пенсироваться всё возрастающими поставками «дронов» всех клас-
сов. И, прежде всего, FPV-дронами, как эрзац заменой высокоточной 
артиллерии. Украинское ГУР уверяет своих американских кураторов, 
что до лета русские не смогут создать эффективную систему РЭБ, спо-
собную кардинально решить проблему господства FPV дронов над по-
лем боя и усиление этой составляющей станет определяющим факто-
ром сдерживания русских ударов.

Третий этап можно назвать этапом дестабилизации русской оборо-
ны. Предполагается, что к августу - сентябрю украинскому ВПК удастся 
развернуть массовое производство дронов оперативного (до 800 км) 
уровня, крылатых ракет собственного производства, получать доста-
точное количество ракет к РСЗО «Хаймарс» всех видов, а так же будет, 
наконец, принято решение о передаче ВСУ немецких «Taurus», и про-
должаться поставки «Storm shadow» и «Skalpel». Американцы увере-
ны, что их разведывательные возможности позволяют с высокой сте-
пенью точности вскрывать российскую систему боевого управления и 
обеспечения в полосе фронта и в полосе фронтового обеспечения (до 
500 км) и это даст ВСУ возможность наносить по ней чувствительные 
удары, одновременно атакуя и стратегические объекты - склады, аэ-
родромы, предприятия ВПК, штабы по всей европейской территории 
России.

Предполагается, что такая стратегия к сентябрю - октябрю 2024 года 
причинит критический урон ВС РФ , без какого-либо серьёзного  про-
движения на фронте и это серьёзно подорвёт решимость российского 
политического руководства продолжать войну.

В качестве четвертого этапа американцы предполагают, при бла-
гополучной реализации трёх предыдущих, накапливание в течении 
лета - осени 2024 года на базе ударных корпусов новой наступатель-
ной группировки, которая, с учетом работы над ошибками неудачно-
го «наступа 2023», будет готова взять реванш в 2025 году. 

Американским стратегам не откажешь в логике и умении рисовать 
красивые планы. Мы хорошо помним, как тщательно был продуман 
ими план летнего наступления, сколько было по нему проведено стра-
тегических игр и каким беспроигрышным он казался. Что из него вы-
шло мы тоже помним. Теперь мы посмотрим, что выйдет из этого? 

Но и недооценивать его ни в коем случае нельзя. За шапкозакида-
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тельство платить приходится очень дорого. И платить кровью...

Норин
К очередным дебатам. Надо ли останавливать боевые действия на 

Украине
Да, естественно, надо. Но просто сказать «Мальчики, помиритесь» 

- это немножко недостаточно. Мир должен быть прочным, мир дол-
жен учитывать интересы России. Мир, предполагающий, что Россия 
бросит несколько миллионов своих сограждан или поставит их перед 
выбором между репрессиями и депортацией - неприемлем. А имен-
но это предполагает любой проект отхода на линию 23.02.22 или тем 
более 1991 года. Речь идет по крайней мере о 5-6 млн наших сограж-
дан (Донбасс+Крым+новые территории). Этих людей Россия сдавать 
не будет и не может, это граничное условие.

Кроме того, мир предполагает, что война в обозримом будущем не 
возобновится. Пока позиция Украины - «Сделайте нам уступки реаль-
ные и немедленно, а там будем разговаривать, но мы никогда не от-
кажемся от Севастополя», мир - это маниловский прожект. Предлагать 
«А давайте мы дончан и крымчан сдадим и на их горбу в рай въедем» 
- это людоедство, и обсуждать это бессмысленно.

Предлагать просто перемирие и переговоры без предварительных 
условий - тоже бессмысленно. Ну, просто потому, что прекращение 
огня без внятной, разделяемой обеими сторонами картины послево-
енного мира - это просто передышка перед новым раундом. Так не 
лучше, чем никак, так - то же самое, что никак.

Мир, как и война - это игра, в которую играют двое. Если ты предла-
гаешь положить оружие одной стороне, не требуя того же от другой, 
то ты или желаешь поражения тем, кому предлагаешь разоружиться 
- но тогда ты не пацифист, а просто представитель противного лагеря, 
кричащий своеобычное «Рус, сдавайся!». 

Ну, или ты идиот. Что тоже бывает.
Пока же идеи заключить прочный мир не возобладали, достойных 

вариантов поведения для человека в России два: помогать армии или 
помогать пострадавшим от войны гражданским. Еще можно выпить 
чайку. Что предыдущих двух вариантов не отменяет.

ZERGULIO
В сети куча видео, как по всей Украине отлавливают мужчин. Запре-

щают выезд из страны даже инвалидам и многодетным. Толпой вяжут 
на улицах и тащат в микроавтобусы, вывозят, не давая созвониться с 
семьями. Сегодня в топе видео украинца, который на фронте дает ин-
тервью «Я пошел купить шапку, а меня забрали». 

А это Россия. Доброволец, позывной «Судья». На гражданке рабо-
тал заместителем председателя суда. «Это герои. Я с ними подружил-
ся, и моя душа осталась с ними»

https://t.me/norinea/2027
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55586
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Kotsnews
В украинской тюрьме, не перенеся пыток и скотского обращения, 

умер американский журналист Гонсало Лира. Его закрыли, когда в бан-
деровской стране он неосторожно осудил теорию Гитлера и практику 
Зеленского. А его могущественная страна и великий Илон Маск, про-
мямливший: «Американский гражданин сидит в тюрьме на Украине 
после того, как мы отправили более $100 млрд?», были посланы ки-
евской властью гораздо дальше сигнала «Старлинка».

Покойся с миром.

Говорит ТопаZ🇷🇷
После жестоких пыток в украинской тюрьме скончался американ-

ский журналист Гонсало Лира, который ранее критиковал Зеленского 
и Байдена — СМИ

В то же время в нашем кровавом Мордоре Леша Навальный хоть 
и за полярным кругом, но жив и здоров. Что называется, почувствуй 
разницу.

СБУ арестовала Лиру в начале мая 2023 года за «оправдание рос-
сийской агрессии». На своём YouTube-канале блогер называл режим 
Зеленского «неонацистским».

За Гонсало публично заступались многие известные люди, в том чис-
ле предприниматель и владелец соцсети X Илон Маск.

Что-то знаю / Павел Данилин
Все же нацисты на Украине убили американского журналиста Гон-

сало Лиру. 
Стрингер работал в Харькове и придерживался оппозиционных 

взглядов. В 2022 году его уже хватали и пытали нацисты-азовцы. Тог-
да не запытали. Продержали его в застенках СБУ. И из-за шума амери-
канскй общественности отпустили. Через год 5 мая 2023 года, он вновь 
был задержан СБУ в Харькове по обвинению в «оправдании россий-
ской агрессии»

Байден наплевал на Лиру. Не вмешался в то, что творили над ним 
нацисты в тюрьме. Не вытаскивал его из застенок. Ему было все рав-
но на выступления и обращения американцев к президенту по пово-
ду Гонсало. И как результат - Гонсало был убит за решеткой. Убит оз-
веревшими нацистами. Гражданина США замучали и запытали банде-
ровцы. 

Вряд ли это станет поводом для импичмента Байдену. Но это точно 
будет тем волоском, который, вполне вероятно, перевесит чашу спра-
ведливости на небесах.

Kotsnews
В США возмущены смертью американского журналиста в украин-

ской тюрьме
Такер Карлсон: «Гонсало Лира умер в возрасте 55 лет в украинской 
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тюрьме, где он содержался за преступление, связанное с критикой пра-
вительств Зеленского и Байдена. Лира был гражданином США, но ад-
министрация Байдена явно была за то, чтобы его содержали в тюрьме 
и пытали».

Илон Маск: «Это полный беспредел»
Дэвид Сакс: «Администрация Байдена могла бы вернуть Гонсало 

Лиру одним телефонным звонком, но и пальцем не пошевелила. По-
этому украинское правительство знало, что может действовать безна-
казанно.

Если вы хотите возразить, что Лира не был убит украинским прави-
тельством, а был просто несправедливо заключен в тюрьму (за то, что 
пользовался правом на свободу слова), подвергнут насилию и лишен 
жизненно важной медицинской помощи, я не вижу особой разницы. 
Тот факт, что украинское правительство осмелилось действовать столь 
безнаказанно, показывает общую позицию администрации Байдена».

Дональд Трамп младший: «Значит, мы теперь позволяем нашим 
иностранным получателям пособий, таким как Зеленский, убивать на-
ших граждан и наших журналистов? Я бы подождал возмущения на-
ших СМИ, но знаю, что его не будет!» 

Лира был задержан в мае 2023 году в Харьковской области, где он 
жил несколько лет. Украинские власти обвинили его в попытке дис-
кредитировать политическое и военное руководство страны и в под-
держке российской спецоперации.

Объясняет Readovka
«Цивилизованная» общественность взбудоражена: на Украине в 

тюрьме убит «белый человек»
В украинской тюрьме мёртвым был найден американский журна-

лист чилийского происхождения Гонсало Лира, известный своей кри-
тикой киевской власти и Белого дома. До этого сообщалось о его не-
законном задержании и пытках. Госдеп частично ослеп, оглох и ком-
ментировать ситуацию не стал, признав только гибель Лиры, дабы не 
рушить нарратив (будто он ещё существует) о «демократической» не-
залежной, противостоящей «диктатуре и варварству». В то же время 
американская общественность внезапно, наоборот, прозрела.

Одно дело не замечать тысячи русских людей (в том числе журна-
листов), убитых, посаженных в подвалы СБУ за «сепаратизм», «не-
правильное» происхождение или веру. Однако тут пострадал пусть и 
странный, но «свой». Причём так, что у далёкого от украинской спец-
ифики обывателя может случиться культурный шок.

Как и ожидалось, террористическое государство со временем всё 
жёстче кусает своего хозяина. Это видно и по огрызающимся украин-
ским дипломатам, и по требующему всё больше денег Зеленскому, 
и по действиям местных свидомых карателей, не стесняющихся уби-
вать даже граждан страны, являющейся их ключевым спонсором. Это 
не первый и далеко не последний «привет» Вашингтону из Киева, за 
что благодарить Белый дом может только себя самого.

https://t.me/readovkaru/5529
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Kotsnews
Гонсало Лира: 30 часов меня избивали
Умерший в украинском СИЗО американский журналист рассказы-

вал, что такое тюрьма в незалежной. Представьте, что там происходит 
с простыми русскими, если так обходились с американцем.

«В СИЗО меня пытали. Охранники никогда не бьют заключенных. 
Они поручают пытки другим заключенным. Один такой даже изви-
нился передо мной - сказал, что у него нет выбора. Думаю, он не лгал.

В первой камере, где я сидел, мне сломали ребро. Но это было не 
так уж и плохо. Хуже всего было в четвертой камере.

С 13:00 до 19:00 следующего дня — тридцать часов — меня избива-
ли и лишали сна, выкручивали руки в суставах.

Было чертовски больно, но с этим еще можно было справиться. А 
потом два головореза схватили меня за голову и стали тыкать зубо-
чисткой в правый глаз, спрашивая: смогу ли я читать, если ослепну.

Один головорез так сильно ударил меня в грудь, что остался огром-
ный желто-зеленый синяк. Смотрящий его отругал за то, что оставил 
явный след пытки.

Почему меня пытали? Не думаю, что из-за моих видео.
Да, СБУ меня арестовала из-за видео. Но когда СБУ проверила мои 

компьютеры и счета, то поняла, что я не беден.
Поэтому, когда меня посадили в тюрьму, СБУ начала вымогать у меня 

деньги, используя охранников и заключенных. Рассказывать об этом в 
соцсети долго, поэтому я пишу об этом книгу.

В общей сложности они вымогали у меня 70 000 долларов США. И 
поделили их между собой».

Говорит ТопаZ
Британцы подписали со своими ручными зверюшками соглашения 

о гарантиях безопасности, но есть нюанс.
В общем, слово «гарантии» там встречается лишь раз, и то в контек-

сте гарантий для Британии со стороны Украины:
В случае военной агрессии против Великобритании Украина долж-

на будет предоставить эффективную военную помощь. Условия, фор-
мат и объем такой помощи будет определяться Участниками

Тут уже даже никакие колкие комментарии оставлять не хочется. 
Честно говоря, и слов подобрать не могу, до того смешно.

Говорит ТопаZ
После войны при любом ее завершении украинское мясо станет 

расходником в бесконечных войнах за влияние Запада по всему миру. 
Даже когда сама Украина окончательно превратится в отработанный 
материал.

Это вроде как называется безотходным производством.
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Соглашения по гарантиям безопасности для Британии со стороны 
Украины — яркий тому маркер.

Впрочем, они сами выбрали свою судьбу, сознательно противопо-
ставив себя всему русскому. Туда и дорога.

МАРДАН
Зеленский рассказал про «12 миллионов пенсионеров на Украине, 

которые умрут, если Запад не предоставит помощь».
Тут есть два примечательных обстоятельства.
1. Зеленский совершенно ясно понимает, что в определенный мо-

мент (через полгода, через год, или через два) Украина в любом слу-
чае будет отключена от масштабной финансовой поддержки. 

Во-первых потому что, поддержка всегда очень ограничена во вре-
мени. А, во-вторых, потому что в Европе наступил очень сложных эко-
номический период, который ставит крест на самом понятии «богатая 
Европа». 

Зеленский прекрасно понимает, что у 12 миллионов пенсионеров 
на Украине осталось всего полгода, год или два. После чего они в бук-
вальном смысле начнут погибать от голода, холода и отсутствия меди-
цинской помощи. И это не риск. Это - базовый сценарий. 

2. Зеленский совершенно цинично пытается обменять 12 миллио-
нов еще живых пенсионеров на несколько миллиардов денег. Пока 
они живы, на них можно хорошо заработать. 

Самое ужасное, что выхода для этих людей нет. Они никому не нуж-
ны.

Логика Марков
США. Зеленский шантажирует Байдена, оказывается - есть инстру-

мент. Андрей Деркач дал большое интервью. Что важно.
1. Это интервью о коррупции Байдена и тотальной коррупции его 

администрации, - тех, кто работал по Украине. 
2. Деркач в Минске, в безопасности.
3. Интервью американской журналистке, оппозиционной естествен-

но. 
4. Самое острое- Госсекретарь США Блинкен 19 января 2022 года в 

Киеве на переговорах с Зеленским приказал Зеленскому убить Дерка-
ча. В мафиозном стиле «решите проблему Деркача». То есть впереди 
СВО, а Блинкена прежде всего интересует на Украине  - убейте Дерка-
ча.

5. Главный свидетель о коррупции Байдена - бывший генпрокурор 
Украины Шохин, который расследовал коррупцию Бурисмы и за уволь-
нение которого Байден обещал Порошенко 1 миллиард долларов, - в 
заложниках у СБУ. Этот главный свидетель против коррупции Байдена 
может быть убит в любой момент. И его угрозами и пытками могут за-
ставить сменить свои показания в интересах Байдена.

6. Записи разговоров из которых ясна коррупция Байдена, - оказы-
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вается, их раньше тайно распространял Зеленский и его команда - для 
давления на Байдена. 

7.  Вывод - с помощью Шохина Зеленский держит Байдена лично 
в заложниках. Получается, что Байден не сможет сменить Зеленского 
на Залужного, - тогда Зеленский выпустит наружу показания Шохина 
и Байден может рухнуть. Интересный поворот.

Логика Маркова
Зеленский 4 раза получал повестку от военкомата, но ни разу по 

ней не явился. Естественно, все это до того, как он стал президентом. 
Такой пост опубликовало Министерство обороны Украины 13 апреля 
2019 года. Тогда президентом был ещё Порошенко.

Эта информация ещё больше ухудшит мобилизацию на Украине. 
Потому что все теперь могут сказать,  - зачем мне идти в военкомат, 
если вот сам Зеленский в военкомат 4 раза отказался идти по повест-
ке?

Логика Маркова
Армения в восторге. Азербайджан насторожен. Новый глава МИД 

Ф ранции Стефан Сежюрне считается очень близок к армянской систе-
ме. И он будет занимать очень проармянскую и антиазербайджанскую 
позицию. И очень антироссийскую позицию. 

Ну и конечно, первое, что сделал Сежюрне, - поехал в Киев на при-
сягу неонацистской русофобской хунте. Впрочем, руководство Арме-
нии ждёт Сежюрне с распростертыми объятиями.

Хотя, подозреваю, что то, что Сежюрне гей, в Армении не очень нра-
вится. Но - будут терпеть.

ZERGULIO
Из Армении донесся тонкий девичий крик, плавно переходящий в 

женский:
Армения никогда не обязалась открыть так называемый Зангезур-

ский коридор для связи Азербайджана и Нахичевани. В трехстороннем 
заявлении от 9 ноября 2020 года нигде не прописано, что мы должны 
открыть Зангезурский коридор. Если кто-то в данном документе най-
дет такой пункт, то я обещаю денежнее вознаграждение, но такого 
нет в этом документе. Все региональные коммуникации должны оста-
ваться под юрисдикцией тех стран, по которым они проходят (с) Ни-
кол Пашинян

Предатель Пашинян уверен, что его писк воспринимают всерьез. 
Очень наивное заблуждение.

Бовт знает
Видимо, Пашиняну мало уже проигранной войны и он хочет ещё 

одну. Неужели непонятно, что без урегулирования вопроса о свобод-
ном сообщении между Азербайджаном (основной территории) и На-

https://t.me/logikamarkova/9863
https://t.me/logikamarkova/9857
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55584
https://t.me/bovtznaet/3238


ОГЛАВЛЕНИЕ 285ТРИНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

хичеванью мира не будет? Этот всё равно как если бы Калининграду 
объявили блокаду, на что все-таки , несмотря на все санкции, ЕС пока 
не решается

Рыбарь
Вот это поворот: Католикос всех армян Гарегин II отправился с па-

триаршим визитом в США и Великобританию, где проведет встречи с 
епархиальными структурами и благотворителями для обсуждения ре-
ализуемых церковью программ.

Это всё — показатель нынешнего состояния армянской церкви: как 
только запахло жареным вокруг Армении и азербайджанские власти 
заговорили о соседе как о своей западной провинции, так первоие-
рарх поехал на консультацию не куда-нибудь, а в Лондон и Вашингтон.

Знаете, если бы католикос поехал бы за помощью к Вселенскому 
патриарху, это было бы соблюдением приличий хотя бы для вида. Но 
то, что он рванул напрямую к западным кураторам, значит, что дела у 
Армянского патриархата идут из рук вон плохо.

МИД России
Комментарий официального представителя МИД России М.В.Заха-

ровой в связи с выдворением латвийскими властями Б.Г.Каткова
12 января из Латвийской Республики был депортирован российский 

военный пенсионер, председатель правления Латвийско-Российской 
ассоциации сотрудничества Б.Г.Катков.

Согласно решению МВД Латвии 82-летний соотечественник под 
стандартным для полицейского режима этой прибалтийской страны 
надуманным предлогом «угрозы для национальной безопасности» 
был выдворен с «бессрочным запретом на возвращение».

Вынесенный властями вердикт является абсолютно циничным и 
грубо нарушает принцип «неразделения» семьи (в Латвии у Б.Г.Катко-
ва остались супруга, дети и внуки), а также положения российско-лат-
вийского межправительственного соглашения по вопросам социаль-
ной защищенности российских военных пенсионеров и членов их се-
мей от 1994 года.

Убеждены, что такая акция носит провокационный и политический 
характер, попирает права и свободы человека, нацелена на запуги-
вание русскоязычных жителей Латвии, которые становятся жертвами 
неонацистских проявлений и русофобии.

Не сомневаемся, что международные правозащитные структуры 
вновь будут хранить молчание об очередном факте проводимой офи-
циальной Ригой дискриминационной политики в отношении наших 
соотечественников.

С учётом возраста и стрессового состояния Б.Г.Каткова власти Псков-
ской области помогли ему с временным размещением, предостави-
ли медицинскую и другую помощь. По просьбе соотечественника ему 
также оказано содействие в проезде в Калининград. Будет сделано 
всё необходимое для его поддержки и обустройства.

https://t.me/rybar/55925
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Россия не бросит выдворенных из Латвии людей. Им будет предо-
ставлена вся необходимая помощь.

Книга Носовича
Процесс депортации русских из Прибалтики начался. Начался иде-

ологически демонстративно: Латвия выдворила из страны без права 
возвращения 82-летнего председателя Ассоциации сотрудничества 
России и Латвии Бориса Каткова. Это первый такой прецедент: до сих 
на провозглашенных «пятой колонной Кремля» латвийских русских (в 
основном таких же стариков-общественников, учёных и публицистов) 
только заводили уголовные дела, подбрасывали домой оружие и са-
жали. Я уверен, что на 82-летнего старика у латышских этнократов тоже 
поднялась бы рука, но Борису Каткову, можно сказать, повезло: с него 
решили запустить тенденцию. Уж лучше так, чем тюрьма, хотя радо-
ваться за человека всё равно не стоит: у него в Латвии остались жена, 
дети и внуки. Страна, которую Борис Григорьевич любит и считает сво-
ей, его на прощание ещё и ограбила: пенсионеру не дали снять день-
ги со счета. Эта такая традиция местного националистического режи-
ма - грабить тех, кто любит Латвию, считает её своей, но не является 
чистокровными латышами. Вторая Латвийская республика началась с 
такого грабежа - Закона о гражданстве, по которому треть населения 
оставили без паспортов и права голосовать на выборах и участвовать 
в приватизации. 

Я очень рад, что Борис Катков выбрал для жизни Калининград. Это 
неслучайно, потому что благодаря энтузиазму Бориса Григорьевича 
Калининградский университет (БФ У им. Канта) несколько лет назад 
смог открыть филиал в Риге, и несколько сотен человек русскоязыч-
ной молодёжи Латвии под руководством Каткова получили там обра-
зование на родном языке. Калининградская область была флагманом 
программы переселения соотечественников, в ней впервые в России 
на официальном уровне (губернатором) была предложена идея «кар-
ты русского» для соотечественников за рубежом. Похоже, что в бли-
жайшие несколько лет ей предстоит стать ковчегом для русских, кото-
рые будут вынуждены уезжать из Прибалтики

Друид
У значительной части политических элит США (из среды не только 

демократов, но и республиканцев) и хочется, и колется. Официальный 
Вашингтон уже примерно полгода (а может и чуть больше) постоян-
но пытается дать понять, что он рассматривает возможность конфи-
скации российских активов и передачу их Украине. У этой новости не-
сколько измерений. Среди них:1. Огромные деньги ни США, ни стра-
ны Евросоюза на Украину тратить не хотят. Слишком тяжёлое бремя, 
да и коррупция у киевского режима значительна.

2. Прорабатывается вариант эскалации отношений с Россией. Воз-
можно, сейчас это выглядит как попытка провокации, однако США не 
остаётся ничего иного кроме как продавливать европейцев на увели-
чение помощи Украине. Соответственно, российские активы выглядят 

https://t.me/nosovichchannel/2805
https://t.me/wisedruidd/7043
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подходящим объектом, тем более, что их конфискация ухудшит отно-
шения с Россией многократно. Собственно, это и нужно США.

3. США привыкли делать грязную работу чужими руками. И в этом 
вопросе будут подопытные кролики в виде, например, Ф ранции или 
Бельгии. Никто таким кроликом быть не хочет, но кому-то придётся. 
По крайней мере, сейчас всё идёт в сторону того, что активы будут кон-
фисковываться. Ну, а Россия ответит жёстко и ассиметрично.

АДЕКВАТ Z
«Джерузалем пост» выдала обжигающей правды про израильские 

потери в Газе: более 6 тысяч раненых, из них более 2 тысяч инвали-
дов. Наиболее вероятная пропорция прибавляет к этому числу тыся-
чи полторы убитыми. Общая цифра хорошо бьется с бесчисленными 
видео с палестинской стороны, счет пораженной техники на которых 
давно идет на многие сотни. Можно говорить об утрате боеспособно-
сти не одним и не двумя соединениями бригадного уровня. А общая 
перемога, как конкретно ее ни понимай, в целом ни хрена не ближе, 
чем в конце октября, когда начинали операцию. Это при том, что пло-
щадь Газы - примерно полтора Мариуполя, а противник в вооружении 
уступает несоизмеримо.

Когда-то израильское воинство было в регионе если не абсолют-
ным хищником, то чем-то весьма наподобие. Из десятилетия в деся-
тилетие времена менялись, и в конечном, вернее, промежуточном на 
сегодня, счете переменились совсем основательно: результаты за два 
с половиной месяца против очевидного «меньшого брата» любого из 
остальных потенциальных противников вот таковы. Что в свою оче-
редь намекает, что на победу в возможном столкновении с любым из 
них (и тем более несколькими, и тем более всеми) не придется наде-
яться без либо прямого вовлечения Штатов в боевые действия, либо 
применения спецбоеприпасов, с высочайшей вероятностью мгновен-
ного вызверения против себя абсолютно всех ближних и дальних со-
седей. И это, кстати, может быть одной из причин нарастающего аме-
риканского давления с требованиями поскорее сворачиваться и объ-
являть перемогу по достигнутому: если откроется новый фронт, пере-
оценить тяжесть и взрывоопасность этой проблемы именно для быв-
шего гегемона будет невозможно.  

И если десятилетиями Израиль был для американцев точкой опоры 
и источником силы в регионе, то сейчас он чем дальше, тем сильнее 
и очевиднее превращается в их самое уязвимое место - в том числе 
по внутриполитическим американским мотивам. Какие из этого могут 
получиться практические следствия на горизонте, допустим, года или 
трех, предсказывать пока рано. Но в целом для Израиля все отчетли-
вее прорисовывается стратегический тупик, причем чистой экзистен-
циальной воды. Едва ли не единственный шанс на выход из которого 
- в переучреждении множества ключевых внутренних устоев, без ко-
торого отношений с соседями не пересобрать и не стабилизировать.

Вероятность запуска и сбыточность реализации этого сценария пусть 
каждый оценит сам.

https://t.me/politadequate/8309
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РИА Новости
Пентагон считает, что США ослабили ударные возможности хуси-

тов, и те вряд ли смогут атаковать суда у берегов Йемена с прежней 
интенсивностью

Коты и кошка Крамника
.. А вот еще анекдот есть.
Идут солдаты по деревне, выходит бабуся к ним и говорит - служи-

вые, помогите порося забить, а то сил моих уже нет чтоб самой упра-
виться.

Ну два бойца пошли к ней на двор - где поросе? - А вон, служивые, 
в сараюшке.

Пошли в сарай, оттуда визг, шум, вопли. Выходят.
- Ну что, сынки, забили порося?
- Ну не до смерти, мать, но вломили крепко - помнить будет!

Вячеслав Володин
Вашингтон совершил нападение на суверенное государство, пере-

черкнув нормы международного права и наплевав на Устав ООН. В 
этот раз жертвами стали граждане Йемена, по которым нанесено бо-
лее 70 ракетных ударов.

В преддверии выборов президента США рейтинг Байдена предель-
но низкий. Его деятельность одобряют только 38,9% американцев. Если 
бы голосование проходило сегодня, Байден бы проиграл.

Чтобы отвлечь внимание избирателей от внешнеполитических неу-
дач на Украине, а также от внутренних проблем США, Байдену нужна 
маленькая победоносная война.

Именно по этой причине администрация Байдена не уведомила 
Конгресс США о нападении на Йемен. Это подтверждает нанесение 
удара в политических интересах действующего президента. 

Даже его сторонники заявляют, что он нарушил конституцию.
Если США — правовое государство, Байден должен быть привлечён 

к уголовной ответственности, пока он не развязал мировую войну, из 
последних сил хватаясь за власть.

Димитриев
Китаист Иван Зуенко опрашивает знакомых на Тайване об выбор-

ных настроениях и мы находим такое же противостояние старой кор-
румпированной элиты типа Януковича и современных, но неэффек-
тивных прозападных лидеров: 

«Точно не Гоминьдан. Мне не нравится стиль партии и их связь с пре-
ступными группировками (особенно на юге страны) и старой элитой. 
Да они, собственно, и есть старая элита. Злопыхатели называют их 百
年爛黨 (что-то типа «столетняя гниль»), с чем могу солидаризоваться. 

https://t.me/rian_ru/227642
https://t.me/kramnikcat/4101
https://t.me/vv_volodin/744
https://t.me/russ_orientalist/16589
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У них даже митинги скучные, старомодные. Да и сама фигура Хоу Юи 
слабая, честно говоря. Хороший полицейский, но не президент.

Мне ближе стиль ДПП, хотя со многим в повестке партии сложно 
согласиться. Во-первых, это вечная демонизация материка. Доходит 
до смешного: даже китайская еда в их глазах — это падение на коле-
ни перед материком. Слушая речи политиков ДПП на митингах, я был 
поражён — насколько люди могут быть дремучими. Игра на эмоциях, 
ненависти... Во-вторых, манипуляция управленческими решениями в 
политических целях.

Ну и вообще за годы правления ДПП цены на жильё растут чудо-
вищно, инфляция растёт, не меняется трудовое законодательство, со-
кращается количество выходных.

Впрочем, не думаю, что и Гоминьдан эти проблемы решит. У ДПП 
хотя бы ясная повестка, все поддерживают кандидата. Да и сам кан-
дидат более привлекательный. На митингах всё красиво, современно. 
Запоминается.»

В общем, расклад на Тайване находящемся на другом конце света 
точно повторяет многолетнее противостояние украинских «бандитов 
и шпионов». Плюс это накладывается на этнические различия: Гоминь-
дан поддерживают преимущественно материковые китайцы пересе-
лившиеся после войны, а прозападные партии опираются на местную 
субэтническую группу хокло. И там тоже время от времени развора-
чиваются языковые споры - местный аналог хохлосрачей.

МИГ России
Сегодня в телеграме день Тайваня.
Выборы завершены. Идет подсчет голосов.
В начале года мы прогнозировали, что никакой войны за Тайвань, 

по крайней мере в этом году, не будет.
Если использовать дедуктивный метод, исходя из нашего прогноза, 

то и выборы не сулят каких-то прям таки радикальных перемен 😊
Но Тайвань — это КНР, однозначно!

Русский инженер
Кажись американцы сохраняют контроль над Тайванем. А это зна-

чит что по сути у них в руках кнопка запуска войны, либо возможность 
оставить статус кво, а Пекин получается может лишь реагировать на 
те или иные действия.

Что тут скажешь.. это успех США. При том что год назад шансы у Го-
миньдана были очень высокие. Но умелая работа с местными эли-
тами даёт результат. Всё остальное это детали, без согласия местных 
элит подсчитать голоса «как надо»  было бы невозможно. 

Но посмотрим, что там у Си, есть ли какие козыри, хватит ли ему сме-
лости что то организовать. Окно возможностей у него будет от силы 
пару лет, после 26го года объем производства ВПК на западе будет по-
зволять вынести НОАК в одну калитку. А понижение уровня жизни в 

https://t.me/mig41/31245
https://t.me/rusengineer/2518
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КНР вследствии санкций и изоляции, чревато внутренней дестабили-
зацией.

AGDchan
На выборах в Тайване побеждает Лай Циндэ — глобалист, атлантист 

и сторонник полного отделения от Китая. Вице-президентом у него на 
сей раз была представительница Тайваня в США, ультраглобалистка 
Сьяу Бикхим, клиническая идиотка, называющая себя «кошкой-вои-
ном» — вроде Бербок.  Пора готовиться к открытию нового фронта в 
борьбе против гегемонии. Это пощечина Пекину и лично Си Цзиньпи-
ну.

Логика Маркова
Тайвань. 1. Победил уверенно кандидат за независимость Тайваня 

от Китая.
2. Но ничего не изменится, так как эта партия у власти уже два сро-

ка.
3. А вот парламент правящая партия потеряла судя по всему, там 

будет оппозиционная коалиция.
4. Выборы честные. Сейчас в западных странах это уже далеко не 

всегда.
5. Но правящая партия потеряла много голосов. Поэтому Китай мо-

жет сказать, что тайваньцы отворачиваются от проамериканской пар-
тии.

6. Чуть спокойнее будет ситуация вокруг Тайваня.

Олег Царёв
Дополнение к новостям о выборах на Тайване. По сообщению CNA 

(Центрального новостного агентства) острова правящая партия (ДПП) 
не побеждает на парламентских выборах. У нее 51 место из 113. 52 
имеет Гоминьдан, 8 — народная партия и 2 — у независимых депута-
тов, также настроенных против конфронтации с Китаем.

Полномочия тайваньского парламента весьма велики. Большинство 
способно блокировать действия президента, и такой результат умень-
шает вероятность военного сценария. 

Но итог выборов не уменьшит американо-китайских противоречий, 
просто их ареной на Тайване теперь станут коридоры местной вла-
сти. В Пекине же наверняка посчитают, что такой результат выборов — 
следствие его твердой позиции, и потому при необходимости и даль-
ше будут «играть мускулами» в Тайваньском проливе.

Политджойстик/Politjoystic
Лай Циндэ от демократической прогрессивной партии выиграл вы-

боры президента Тайваня. Пекин называл его «зачинщиком войны в 
Тайваньском проливе». Прокитайские силы получили равное количе-
ство голосов  с оппонентами в парламенте, но проиграли выборы гла-

https://t.me/Agdchan/13740
https://t.me/logikamarkova/9861
https://t.me/olegtsarov/9962
https://t.me/politjoystic/36027
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вы Тайваня. 
...
США довольны - Китай раздосадован. Был бы разрыв в процент мож-

но было бы устраивать пересчет, а так почти 7% и это серьезный пере-
вес. 

...
Шаг к силовому решения сделан.

МИГ России
В общем, наш прогноз остается прежним  — на Тайване пока ниче-

го не изменится.
Перевороты и проч. события, повлекшие бы за собой участие мате-

рикового Китая, могли бы произойти в случае победы оппозиционных 
кандидатов (и попыток местных военных кругов их свержения). Но в 
нынешней ситуации все останется по-прежнему.

Старше Эдды
Наблюдая за Тайванем понимаешь, что очередной шанс у Пекина 

вернуть остров Ф ормоза в родную гавань, выпадет лет через 20. Тут 
либо сейчас ( в течении 2-3 лет), либо уже при следующем поколении. 
По китайским меркам это, кстати, совсем не срок.

Пинта разума
Победа Демократической прогрессивной партии на тайваньских 

президентских выборах означает то, что пока на острове сохраняется 
status quo. То есть Тайвань делать шаги на воссоединение с Китайской 
Народной Республикой не будет. Но и публично объявлять о своей не-
завимимости тайбэйская администрация тоже не намерена. 

После прошедних сегодня выборов Соединённые Штаты, как в слу-
чае сохранения демократической администрации, так и при приходе 
к власти республиканцев, останутся верны своей политической стра-
тегии в отношении Тайваня. И она не выглядит чрезвычайно сложной. 

Задача США - как можно дольше удерживать остров в орбите сво-
его влияния. Во всяком случае, пока не будут развёрнуты значитель-
ные мощности электронной промышленности (замещающей тайвань-
скую) на американской территории. А также не будет выстроена воен-
ная инфраструктура США в бассейне Тихого океана, предусматриваю-
щая сдерживание КНР без тайваньского рубежа. 

При этом Вашингтон будет провоцировать Китай на начало спон-
танной военной операции на Тайване. Но делать это осторожно, с воз-
можностью отката в случае необходимости. Конечная цель США - за-
местить тайваньскую электронную промышленность, подготовиться к 
противостоянию с КНР на Тихом океане и затем «разыграть» Тайвань 
примерно в таком же ключе как и Украину. 

То есть заставить Пекин заплатить как можно большую цену за вос-
соединение страны - экономическую, военную, имиджевую. Но для 
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исполнения американской стратегии нужно время. Так что возможное 
обострение на острове должно произойти не ранее 2026-2027 годов. 
Хотя надо понимать, что история может внезапно внести свои коррек-
тивы.

Логика Маркова
Оппозиционные и западные сми разгоняют результаты опроса Чи-

кагского университета о поддержке Владимира Путина. Пишут, что мо-
лодёжь отказывается от безоговорочной поддержки Путина. И даже, 
что молодёжь в России не поддерживает Путина. 

Но цифры которые они дают, противоречат их выводам, - Путина 
поддерживает 53% молодёжи. Ведь 53 это больше половины? 

А что молодёжь более критична ко всему, чем пенсионеры, - так это 
во всех странах всех исторических эпох, разве не так? Это вообще не 
социальный, а социально-биологический феномен.

И вы там, в Чикаго, и Вашингтоне и Брюсселе - поймите наконец, 
что у нас в России никто безоговорочно Путина не поддерживает. Ни-
кто.

 Мы все Путина поддерживаем по конкретным причинам, - потому 
что нам нравится его политика. И потому что все враги России почему 
то очень сильно против Путина. Это же все знают.

В общем выводы.
1. Поддержка Путина во всех группах населения есть.
2. И Запад это понимает.
3. Но просто идёт кампания по дискредитации Путина. И это одна 

из причин, почему граждане России голосуют за Путина.

Логика Маркова
Выборы. А вы слышали, чтобы кандидаты от оппозиции обруши-

лись на правящую партию за остановку отопления в морозы? Обвини-
ли её и губернаторов в развале ЖКХ? Я тоже нет. 

Какие у нас все таки хорошие кандидаты! Тактичные, интеллигент-
ные. Чернухи никакой. Только благородное соревнование позитивных 
программ развития страны. Нашей вежливой  избирательной кампа-
нии все завидуют. И всем ясно - плохих неожиданностей не будет. Иде-
альные выборы.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Прекрасное от неполживого Дойче Велле. Экономика России рас-

тет, но это плохо, потому что в России «злокачественный рост» (это 
цитата), из-за выпуска военной продукции и экспорта нефти. 

То ли дело в Европе, где в подсчет ВВП входят даже проституция 
и наркоторговля (с 2014 года они учитывают «теневую экономику», 
чтобы не пугаться падения показателей) - там правильный и хороший 
рост. А если экономика растет в России - то это фу, фу, плохой и негод-
ный тоталитарный рост. 

https://t.me/logikamarkova/9853
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Смотрите не перепутайте

Андрей Медведев
Читаешь, бывало, Телеграм, или слушаешь экспертов каких.
И Boeing у них на грани краха, и экономика США, и вся Америка а 

целом. 
И поддержку Украине никто не окажет более. И европейская эко-

номика вот-вот завалится на бок и издохнет.
Но я все же человек не юный. И потому быстро вспоминаю, где уже 

слышал нечто похожее.
Недооценивать противника смертельно опасно.
Переоценивать себя тем более.
Преувеличивать проблемы врага туда же.
Ладно, оставим в стороне наш исторический опыт. Вот США.  Недо-

оценили талибов. И потом хуситов. Лицо к осмотру, товарищ Байден?
Наш противник, Запад, посерьёзнее талибов будет. Поэтому лучше 

нам перестать думать, что завтра он ослабнет и оставит нас в покое.
У нас впереди немало трудных дней, прежде чем мы придём к По-

беде.

Сладков +
МЫ УМЕЕМ ДЕЛАТЬ НОВЫЕ МАШИНЫ, И ДЕЛАЛИ БЕСПИЛОТНИКИ 

И РОБОТЫ ДО СВО
Как же нам использовать короткое плечо сообщения замысел-кон-

структорское бюро-предприятие-испытания-фронт-мировой оружей-
ный рынок. Мы вполне конкурентны в отношении американской тех-
ники и вооружения, и весь мир видит и понимает это. 

Наша техника (новая, придуманная) ждет своих испытаний в самых 
жестких боевых условиях. Стран, которые имеют возможность испы-
тывать такую технику очень мало. Нам надо использовать свое поло-
жение. Мы должны нанести Западу еще один сильный удар, на рынке 
вооружений. 

Это кадры, снятые на учениях в 2020 году. Установка дистанционно-
го разминирования «Уран-6». Мы можем всё, надо только захотеть.

ZERGULIО
Складской комплекс Wildberries под Санкт-Петербургом, анонсиро-

ванный объем инвестиций составил 3 млрд рублей. Пожару присво-
ен пятый, максимальный ранг сложности, к тушению привлечены 270 
человек и 57 единиц техники. На складе в момент возгорания находи-
лось 1000 человек, пожар возник во время пересменки, огнем охва-
чено 50.000 м.кв.

МАРДАН
Склад Wildberries, который сгорел в Ленинградской обласи, как вы-
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ясняется, был нелегальным. 
Он не был введен в эксплуатацию, заявил врио начальника службы 

регионального Госстройнадзора Вячеслав Захаров.
Кроме того, источники утверждают, что склад ни разу не проверяла 

пожарная инспекция (подведомственная МЧС).
Прямо на наших глазах может разгореться титанический коррупци-

онный скандал. Он же станет проверкой, у кого из крупнейших отече-
ственных ритейлеров крыша круче - у Wildberries или у Ozone.

В августе 2022 года сгорел крупный склад Озона на Новорижском 
шоссе. Шума большого не было. Компания оперативно построила но-
вый на том же месте. Все - застраховано.

ZERGULIO
Максима Галкина оштрафовали в Дубае на 100 тысяч дирхам (2,4 

миллиона рублей) за русофобию. Причиной стали антирроссийские 
высказывания на концертах и корпоративах. 

Что они не делают –
Не идут дела. 
Видно в понедельник
Их мама родила.

Маргарита Симоньян
А вот и тепленькая пошла - в Афинах (!) отменили концерт британ-

ской (!!) группы из-за поддержки ими Украины (!!!).

Marina Akhmedova
В ОАЭ департаменту туризма и коммерческого маркетинга не по-

нравились политические шутки на концертах Галкина и Данилко (он 
же Верка Сердючка). Галкина оштрафовали на 100 тысяч дирхам (2,4 
миллиона рублей), а Данилко вообще закрыли въезд в Объединен-
ные Арабские Эмираты.

Сотрудники этого департамента посмотрели запись концерта Галки-
на. Там он дурно высказывался о россиянах, а также дополнил слава-
украинскую кричалку, пришедшую из зала от зрителей. Департаменту 
это не понравилось. При этом Галкин обещал сально, то есть полити-
чески не шутить, но передумал.

А я думаю, он именно предпочел штраф, рассудив: отказ от полити-
ческих шуток равен потере хоть какого-то зрительского интереса. Ведь 
тот контингент, что ходит к нему на концерты теперь и кричит «Сла-
ва-Украине», приходит именно за политикой. На просто шутки к Галки-
ну больше никогда не придут. На них бы могли прийти в России, но в 
России Галкин закончился. Он и просто пошутить-то теперь не сможет, 
слишком измельчал и окрысился. Он теперь - заложник исключитель-
но политических шуточек. К слову, несмешных. Всё-таки чем больше 
злости и обиды в человнке, тем менее он смешон.

И вот же теперь незадача - за шуточки над россиянами в хлебных 
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местах начинают штрафовать. А в другой раз и совсем въезд закроют. 
Смеётся тот, кто смеётся последним

Сыны Монархии
Что такое русский мир? 
Вопрос на это во многом дал в своей программной статье Егор Хол-

могоров. 
А я его дополню. Русский мир сегодня - это старая добрая традици-

онная Европа. Европа, не зараженная идеями культурного марксизма 
и левого либерализма. Европа, основанная на идеях христианства. 

Закат Запада, про который Шпенглер писал в начале 20 века, начал-
ся сегодня. В западных странах отказались от Бога, отказались от сво-
их традиций и обычаев. 

Русские - один из великих европейских народов, наряду с немцами, 
французами, англичанами, испанцами и итальянцами, создавший ев-
ропейскую христианскую цивилизацию, которая покорила весь мир. 

Даже национально-освободительные войны в Азии и Латинской 
Америке у западных стран выиграли местные националисты, одетые 
в европейские костюмы и получившие хорошее европейское образо-
вание. Япония стала великой державой в 20 веке, после двух волн мо-
дернизации на европейский манер (но сохранив при этом свою тра-
диционную культуру). 

Когда Прилепин говорит, что русских европейцы не считали за сво-
их - это ложь. Русофобия в западных странах вспыхивала, когда мы с 
ними воевали или соперничали и притухала, когда мы становились 
союзниками. Российской Империи служили многие европейцы, наши 
дворяне и монархи заключали равные браки с европейской аристо-
кратией.  

Русский вклад в европейскую культуру и науку оспаривают только 
идиоты. 

Американцы воевали с англичанами, но никто не говорит, о том, 
что они друг друга не считают людьми. А мы воевали с персами, что 
не мешает сегодня дружить с Ираном. Точно также сегодня мы бьемся 
на Украине с Америкой, а когда-то мы с ней же дружили против Бри-
тании. В мире почти не бывает вечной вражды или вечных союзов. 

Раньше в Европе с русским православным проектом конкурировал 
романо-католический проект и германо-протестантский проект. 

Сегодня протестантизм и католичество, в отличие от Русского Пра-
вославия находятся к экзистенциальном кризисе, все дальше уходя от 
учения Христа в своих реформах. 

Вот и пришло время России занять то место, которое занимали США 
в 20 веке - место лидера консервативной настоящей Европы. Но если 
англосфера - это Запад. 

То Русская Европа - это Север. 
Помимо ЛГБТ нам надо разобраться у себя с абортами (запретив 

их), ограничить миграцию с юга и упразднить диаспоры. 

https://t.me/SonOfMonarchy/14108
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Русский мир должен продавать себя в мире, как настоящая Европа 
без мигрантов, содомитов, транссексуалов, марксистов и левых либе-
ралов. Пусть Запад превращается в ЛГБТ-халифат, а мы будем строить 
Империю Севера. 

Не случайно Холмогоров в статье упомянул трех важных людей: До-
стоевского, Солженицына и Серафима Роуза. 

Главный западный правоконсервативный мыслитель Джордан Пи-
терсон в своих лекциях и книгах постоянно цитирует Достоевского и 
Солженицына. Это, с одной стороны, два глубоко русских автора, а с 
другой - это настоящие русские европейцы, понятные во всем мире. 

Серафим Роуз - это русский американец, принявший Православие, 
перепробовав до него все религии, ставший великим православным 
богословом современности и обративший в нашу Веру десятки тысяч 
американцев. 

Вот, что нам надо транслировать вовне. Запад перестал быть Евро-
пой, Христос покинул его, теперь там царствуют иблис и сатана, строя 
ЛГБТ-халифат, где единым фронтом выступают радикальные ислами-
сты, квир-активисты и неотроцкисты. 

Настоящая Европа теперь в России. Столица европейского мира - 
Москва. Время Запад и Востока вышло. Пришло время Севера. Время 
Русского мира.

ZERGULIO
Киев опять затопило. Тем же самым. Карма.

Андрей Медведев
«В нечистоте твоей такая мерзость, что, сколько Я ни чищу тебя, ты 

все нечист; от нечистоты твоей ты и впредь не очистишься, доколе 
ярости Моей Я не утолю над тобою».

Старше Эдды
Говно залило ненавидимый прокуратором город. Котлеты по-киев-

ски,извините.

ВЧК-ОГПУ
В Ростове Блэкаут. Из-за аварии на линиях «Россетей» без света зна-

чительная  часть города.

Логика Маркова
Парадоксы. Президент Украины Владимир Зеленский очень радует-

ся прорыву канализации и затоплению фекалиями улиц столицы Укра-
ины Киева. Не клевета ли это на Зеленского? Нет. Не сошёл ли Марков 
уже с ума? Тоже нет. Объясняю тем, кто не знает.

 Ведь Зеленский очень не любит мэра Киева Кличко и хочет его за-
менить на своего. Но ему не дают. А двойной прорыв канализации в 
Киеве, вонь по городу, позор мэра - всё это делает Кличко очень непо-
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пулярным.
Поэтому Киев заливает дерьмом, а Зеленский весело хохочет и хло-

пает в ладоши. Представляете?

Рыбарь
💥💥💥💥 Коммунальная катастрофа в Подмосковье и других российских

городах
💥С конца декабря прошлого года в Подмосковье один за одним го-

родом начали сообщать о проблемах с отоплением. Одним из первых 
в этом многочисленном списке стал Климовск, где несколько много-
квартирных домов остались без тепла в сильные морозы.

▪️После этого об аналогичных авариях (то прорыв трубопровода, то 
сбои на теплоцентралях, то необъяснимые отключения котельных) ста-
ли сообщать и в других пригородах Москвы. Даже в нескольких ми-
крорайонах столицы возникли проблемы.

▪️Одной из причин массовых аварий послужил прорыв теплотрасс 
из-за неправильной эксплуатации частной котельной ЗАО «Климов-
ский специализированный патронный завод», в результате чего жи-
лые помещения, медицинские, учебные и дошкольные учреждения 
остались без теплоснабжения и горячей воды.

💥💥Более того, аварии в сфере ЖКХ обрели массовый характер, по-
сле того как об отсутствии отопления и горячей воды в домах и муни-
ципальных учреждениях начали сообщать и в других городах страны, 
начиная от Санкт-Петербурга и Хасавюрта и заканчивая Ногликами и 
Магаданом.

И до сих пор тысячи людей по всей России остаются без тепла. В 
Химках уже ввели режим чрезвычайной ситуации. Затем авария слу-
чилась и в Королёве.

💥Знаете, что самое любопытное? Всё это можно было предотвра-
тить, поскольку у нас есть и кадры, и возможности для решения этой 

https://t.me/rybar/55906
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проблемы. Просто почему-то этим не занимались, что и привело к сти-
хийным перебоям.

И местные власти наверняка знали об этом, но скрывали реальное 
положение. Это подтверждается тем, что о коллапсе такого масштаба 
почти сутки молчали, пытаясь решить всё по-тихому. 

Видимо, они были в курсе дела, но по каким-то причинам (судя по 
всему, коррупционным) решили спустить все на тормозах.

Роман Алехин
Товарищ Рыбарь, с одной стороны, конечно может быть дело в кор-

рупции, а также в полном пофигизме глав регионов, в которых рвет 
трубы. Часто это присутствует. Заигрались в презентации, отчеты и во 
внешнее украшение, забыв о наполнении. 

С другой стороны, надо понимать суть момента. Сейчас началась 
борьба элит за место после марта, которая может вестись двумя путя-
ми: показать полезность, а также через косвенные угрозы. И это надо 
держать в голове, когда мы видим странные совпадения, как в серии 
аварий в Подмосковье. 

Один из инструментов поиска истины в социальных конфликтах - 
это задать вопрос: «кому выгодно?», а когда мы говорим про власть (в 
любой стране), то и вопрос: «он чьих будет?», то есть к какой группе/
семье приходится. И тогда очень интересно паззлы складываются. 

Но все это не исключает просто раздолбайства и(или) коррупции 
руководства регионов, в которых произошли и происходят аварии. В 
нашей системе управления методологов - нарисовать правильный от-
чет о деле, важнее самого дела, собрать форум и поговорить о работе, 
важнее самой работы. Из-за этого у нас нет времени на работу управ-
ленцев, которые гоняют по форумам, а между ними или готовятся к 
ним, или рассказывают СМИ о них, а также большинство времени они 
тратят на составление плана дела/результата и отчет о деле/результа-
те, а на дело опять же времени нет. Да и компетенций уже в большин-
ства чиновников нет управляющих, зато у нас точно лучшие в мире чи-
новники по составлению отчетов, презентаций и фильмов о работе. В 
этом нам равных нет!

https://t.me/Alekhin_Telega/9223
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Сегодня:
• Западное оружие разорит Киев,
• Некоторые ракеты падают на определенном участке траекто-

рии из-за технической неисправности,
• Россия ничего ни у кого не будет спрашивать, Россия будет толь-

ко дозволять,
• И отжимать собственность на захваченных территориях тоже 

будет Россия,
• Политическая дегенерация Запада и обезьяны каллицебусы, ко-

торые от хорошей жизни все время угрожают соседям,
• Безобразное поведение Болгарии,
• 100 дней конфликта в Газе, а Израиль до сих пор не победил!
• Хуситы получили от американцев-англичан карт-бланш на ата-

ку любого проходящего судна, потому что американцы хотят нага-
дить Европе,

• Россия воюет за то, чтобы на Донбассе не было гендерно-ней-
тральных туалетов,

• Украина готовит России проблемы к выборам,
• Торжества по поводу смерти поэта Рубинштейна: «малый на-

род» покинул Россию,
• Собчак и подольский «стрелочник»,
• Либо мы побеждаем и человечество спасено, либо нет

ЖИВОВ Z
Из района Крынок пишут, дескать проблемы со снабжением про-

тивник решил путем доставки грузов на коптерах. От себя добавляю, 
что людей они на коптерах привозить/увозить точно не смогут.

Герман Садулаев
Вопреки надеждам, что вот-вот Украина останется без оружия, по-

тому что Запад якобы сократил помощь, с передовой докладывают, 
что количество украинских дронов только увеличилось. Висят роями, 
жужжат, атакуют любую цель. Наша антидронная борьба находится, 
видимо, ещё на очень недостаточном уровне. Из-за дронов мы не мо-
жем продвигаться. И даже свои позиции удерживать сложно. С этим 
надо что-то делать.

Kotsnews
Западное оружие разорит Киев
Украина в перспективе рассчитывает полностью перейти на запад-

ную технику, однако содержать, в частности, истребители F-16 будет 
очень сложно, заявил советник командования воздушных сил ВСУ.

Есть старая военная пословица, которую приписывают Уинстону 

https://t.me/zhivoff/12495
https://t.me/germansadulaev/2118
https://t.me/sashakots/44448
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Черчиллю: «Если вы хотите разорить небольшую страну, подарите ей 
крейсер». В случае Украины роль крейсера успешно играет дорогая и 
капризная западная техника. Которая, внезапно, требует особого об-
служивания и которую не починить с помощью лома и такой-то мате-
ри. И за которую рано или поздно придется так или иначе расплачи-
ваться. 

СССР в лице своей правопреемницы России рассчитался с США за 
ленд-лиз лишь к 2006-му. Украина же останется должна Западу по-
жизненно. В который уже раз повторим: единственный способ не от-
давать эти астрономические долги, которые тяжким бременем повис-
нут на многие поколения украинцев - вступать в состав России.

Осведомитель
Обломки крылатой ракеты Х-101 в Волгоградской области. Ранее в 

Краснодарском крае был найден «Калибр».
При массированных ракетных ударах по территории Украины неко-

торые ракеты падают на определенном участке траектории из-за тех-
нической неисправности.

Бессрочный пруф
«Я хороший русский, а с другой стороны плохие. И я их каждый день 

убиваю».
Знакомьтесь - гражданин РФ  Андронников Максимилиан, очеред-

ной «хороший русский» из состава коллаборационистского батальона 
«Свобода России», в настоящее время убивающий жителей Донбасса.

В середине нулевых - участник различных акций протеста в север-
ной столице, входил в состав террористической организации «Народ-
ное ополчение имени Минина и Пожарского» (кличка «Барон»).

После событий на Майдане стал активно пропагандировать укро-
нацистскую идеологию среди своего окружения. Предположительно 
уже тогда стал «хорошим другом» СБУ. 

Также Цезарь поведал о своих планах после Украины: «если я оста-
нусь в живых к тому моменту, я вернусь в Россию с оружием в руках».

Надеемся, что наши парни на передовой найдут его быстрее, чем 
он сможет дать следующее интервью очередной ЦИПСОшной помой-
ке. 

В своем эфире данный персонаж, считай, обратился в следствен-
ные органы с добровольным сообщением о совершенном им престу-
плении по статьям 280 и 208 УК РФ .

Русский инженер
Карта распределения терминалов Старлинк. Отчётливо видна ли-

ния фронта, где с украинской стороны Старлинк, является основой их 
системы боевого управления.

Собственно вот и ответ, кто заказчик этого проекта и его основная 
задача. Ответ в первую очередь для любителей розовых пони, кто в 

https://t.me/infomil_live/3150
https://t.me/Bessro4ka_Pruf/922
https://t.me/rusengineer/2524
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космических проектах видит только мотивацию развития человече-
ства, прав и свобод.

Точнее как, права и свободы человека они тоже продвигают. Только 
с нюансом, не всякого, а именно кого надо права и свободы.

Мария Захарова
Байден перешёл к угрозам в адрес американских граждан: «Если 

мои коллеги-республиканцы не будут финансировать Украину, им при-
дётся дорого заплатить за это»

Советую американским энергетическим компаниям усилить охра-
ну нефтяных объектов  в Техасе и других регионах США, потому что по-
сле аналогичной угрозы от Байдена в начале 2022 в адрес России че-
рез полгода был взорван газопровод «Северный Поток».

СОЛОВЬЁВ
Россия должна быть включена в процесс мирного урегулирования 

на Украине, заявил на пресс-конференции в Давосе глава швейцар-
ского МИД Иньяцио Кассис.

Старше Эдды
Какой широкий жест. Они правда до сих пор не могут понять того, 

что Россия изменилась. Россия ни у кого ничего не будет спрашивать, 
Россия будет только дозволять, причем тому, кого она выберет сама, 
участвовать в каких-либо обсуждениях будущего земель, подконтроль-
ных сейчас так называемой Украине. Ну и конечно, не европейским 
геополитическим и военным карликам ( тут кстати я не подразуме-
ваю Швейцарию, речь идет о Германии или Ф ранции) выставлять ка-
кие-либо требования. Это просто смешно, может еще Прибалтику за-
писать в число тех, кто может что-то решать?

АДЕКВАТ Z
Совершенная на днях англоавстралийцами «покупка» месторожде-

ния лития на оккупированной территории ДНР, в считанных киломе-
трах от фронта, сама по себе событие невеликое: судьба  сделки по-
сле освобождения этой местности ни малейшего сомнения не вызы-
вает. Вот за повод поговорить о перспективах покрупнее она сойдет.

По мере освобождения территорий, и весьма не факт, что одних 
только новых регионов, будет во весь рост вставать вопрос о судьбе 
находящейся там крупной собственности. Принадлежащей как укроо-
лигархам, так и иностранцам самой разной государственной принад-
лежности. Никаких обязательств по умолчанию уважать права тех и 
других у нас нет и быть не может. В том числе потому, что ни малей-
шего уважения к нашей государственной и корпоративной собствен-
ности на своей территории противник не проявляет и не собирается.

С иностранцами, думаю, будет примерно так: резидентам друже-
ственных стран подтвердим их права и, возможно, как минимум не-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6890
https://t.me/SolovievLive/234004
https://t.me/vysokygovorit/14200
https://t.me/politadequate/8310
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которым поможем встроиться в новые цепочки кооперации. Осталь-
ным, по мере того, как будут развиваться события с нашими захвачен-
ными активами, в самом лучшем для них случае стоит готовиться к 
роли одной из разменных монет в этом сюжете: либо прямое встреч-
ное отжатие, либо угроза этого действия, если на той стороне не успе-
ют дозреть до бесповоротной экспроприации.

Чубатым олигархам следует ждать совсем другого: базовый сцена-
рий - полное изъятие всего и под ноль. Слишком долго и прочно они 
были и остаются и социальной базой режима и ключевым выгодопри-
обретателем всех его скотств, чтобы вопрос стоял как-то иначе.

Исключения из этого общего правила, думаю, все же будут возмож-
ны. В строго индивидуальном порядке. В зависимости от ценности 
комплексного содействия, оказанного нашей стороне в деле добива-
ния хутора. И в строгом соответствии со смысловым полем анекдота 
про партизанский отряд с предателем: в свой час оказывать такие ус-
луги выстроится очередь, потому что жадность, уже по другому пла-
сту анекдотов, перевесит любые показные чувства к неньке.  

Ни секунды, впрочем, не буду удивлен, если постфактум выяснится, 
что эти услуги оказываются, в том числе наперебой, уже сейчас. Ни-
какого более рационального решения у всех, кому будет что по-круп-
ному терять на освобождаемых территориях, во всяком случае, точно 
нет.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Украина разрабатывает договоры по безопасности с США, Германи-

ей, Ф ранцией и рядом других стран по аналогии документа, подписан-
ного с Великобританией (с) советник главы офиса президента Украи-
ны Владислав Власюк

Самое удивительное, что это соглашение Британии и Украины по 
безопасности не предполагает участия Лондона в конфликте. В новом 
конфликте, к которому Украина уже готовится, хотя еще текущий да-
леко не закончен. Главное, что следует из документа -  в случае ново-
го конфликта с РФ  - Лондон и Киев должны будут провести консульта-
ции в течение 24 часов. 

Сейчас Украина с помпой презентует подобные переговоры еще с 
30 странами, в том числе с Румынией. Отказываясь признать, что США, 
ЕС и НАТО открыто кинули Украину - Киев пытается создать «бумажное 
НАТО». И в случае чего - Украине в течение 24 часов отправят бодря-
щие смс. 

Символом «поддержки» со стороны США и ЕС уже давно стали взле-
тающие в Кабуле военные самолеты, увешанные гроздьями обману-
тых и брошенных «союзников» Запада. Киевским властям сейчас ло-
гичнее придумывать приспособления, которые позволят удержаться 
на шасси американских самолетов, взлетающих из Борисполя. Они по-
могут куда больше ничего не значащих для стран НАТО бумажек.

Военкор Котенок

https://t.me/ryabseva_zhanna/1179
https://t.me/voenkorKotenok/53255
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О политической дегенерации говорится много, достаточно посмо-
треть на дела и речи Макрона, Шольца, Бербок, Байдена и пр. верши-
телей судеб запада. Но процесс разрушения гораздо глубже. 

Западная наука — на грани самоубийства. Руководители научных 
заведений — люди, которые просто бездарны. У них только одно до-
стоинство — «правильная» гендерная и расовая ориентация. Но здесь 
только полбеды…

Журналист-писатель Род Дреер в ужасе пишет: «Несколько лет на-
зад мой друг из Европы, который только что завершил год обучения в 
аспирантуре Гарварда, рассказал мне, что он был шокирован тем, на-
сколько хрупкой является американская элита. Он и его коллеги-ино-
странцы были поражены, увидев, что аспиранты считающегося луч-
шим университета США регулярно просят профессоров избегать опре-
деленных тем из-за страха быть эмоционально перегруженными дис-
куссией, а профессора выполняют их пожелания».

Западные элитарные кланы ведут себя по принципам общества 
«нойо» у обезьян каллицебусов. Этот термин в антропологию ввел аме-
риканец Роберт Ардри. Обезьяны живут, можно сказать, в райских ус-
ловиях: едой и питьем обеспечены, угрозы со стороны хищников от-
сутствуют. Чем же заниматься каллицебусам в свободное от обеди и 
сна время? Выход имеется. Каждое сообщество каллицебусов посто-
янно угрожает территории, занимаемой соседями. 

Последняя выходка политических «каллицебусов» — формирова-
ние в январе 2024 г. правительства Ф ранцузской республики. Прези-
дент Макрон поставил премьером открытого содомита Габриэля Ат-
таля, а главой МИД назначил его мужа/жену Стефана Сежурне. Есть 
почти стопроцентная вероятность того, что правительство содомитов 
Ф ранции ужесточит свои выпады против РФ  и усилит поддержку на-
цистского Киева. Нойо, однако.

Что-то знаю / Павел Данилин
Министр обороны Болгарии в своем выступлении на заседании 

«Атлантического совета» заявил, что необходимо очистить болгар-
ские учебники истории от фактов, которые признают положительную 
роль России в болгарском прошлом. Необходимо продвигать тезисы 
о том, что Болгария часто воевала против России и Россия действова-
ла в ущерб болгарским интересам.

Да-да. Очень хорошо. Очень.
++++++++
Иван Вазов
Здравствуйте, Братушки.
„Мама, мама! Вон, взгляни...”
„Что там?” – „Ружья, сабли вижу...”
„Русские!..” – „Да, то они, 
встретить их пойдем поближе.
Это их послал сам бог,

https://t.me/ctotoznayu/5828
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чтобы нам помочь, сынок”.
Мальчик, позабыв игрушки,
побежал встречать солдат.
Словно солнцу рад:
„Здравствуйте, братушки!”
++++++++
Я тоже уверен, что нам надо полностью переработать учебники исто-

рии. Чтобы в них была информация о том, скольким женщинам бан-
деровцы вспороли животы. Скольких красноармейцев замучали поль-
сике мрази в концлагерях в 1921-1923 гг, скольких убили зеленые и го-
лубые братья. Как неблагодарно вели себя болгары после того, как мы 
им подарили свободу в 19 веке. И многое многое другое. Чтобы прав-
ду знали наши дети. В каком мире живут. И кто нас окружает.

Kotsnews
«Братушки» в очередной раз предали собственное прошлое
Министр обороны Болгарии в своем выступлении на заседании 

«Атлантического совета» заявил, что необходимо очистить болгар-
ские учебники истории от фактов, которые признают положительную 
роль России в болгарском прошлом. Необходимо продвигать тезисы 
о том, что Болгария часто воевала против России и Россия действова-
ла в ущерб болгарским интересам.

Болгария, которую мы когда-то спасли от турков, воевала на сторо-
не наших врагов в обе Мировые войны. Советский Союз ее откровен-
но пожалел. Не стал наказывать за пламенную дружбу царя Бориса III 
с Гитлером. А освободил от нацистов и посадил рядом с собой за стол, 
как равного.

У «братушек» и тут память оказалась короткая. С 2022-го они пере-
дали Украине больше снарядов советских калибров, чем любая дру-
гая страна Запада. В Болгарии регулярно оскверняют мемориалы рус-
ским воинам. София полностью поддерживает санкционный режим 
в отношении Москвы. А теперь и учебники перепишут, где объяснят 
школьникам, что проклятая Россия веками тянула из свободолюбивой 
Болгарии все соки.

Мы это все, конечно, запомним. И когда с Балкан вновь раздадутся 
крики о помощи, сначала посмотрим, кто зовет. Сербам поможем. А 
«братушки» пусть сами разбираются.

Захар Прилепин
Министр обороны Болгарии во время визита в США призвал «вычи-

стить из учебников истории все факты, которые могут породить при-
знательность к России».

Б. Не братушки, нет. Другое слово на «б».

Логика Маркова
100 дней атаки ХАМАС на Израиль и атаки Израиля на сектор Газа. 

https://t.me/sashakots/44449
https://t.me/zakharprilepin/20871
https://t.me/logikamarkova/9881
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100 дней арабские политики говорят, говорят, говорят, говорят. Изра-
иль конечно, мало там чего достиг. Но арабские политики и ещё мень-
ше. Одни одинокие хуситы одиноко что то попытались сделать.

Политджойстик/Politjoystic
100 дней войны Израиля против Газы. Кто бы мог подумать, что ев-

реи так долго будут бодаться и мало приблизятся к победе. Плюс бло-
када Красного моря, группировка военных кораблей США у Йемена 
и бомбят его. То есть, победы нет, а конфликт уже охватил пять стран 
(Израиль, Палестину, Ливан, Сирию и Йемен). А что будет через 200 
дней?

Политджойстик/Politjoystic
В этом мире многое просто. США так интересует разблокировка Су-

эцкого канала, что Байден разругался с Нетаньяху, не разговаривал с 
ним три недели и послал Блинкена остановить войну в Газе, чтобы ху-
ситы отказались от атак на торговые суда. Блинкену это не удалось - 
если Нетаньяху прекратит военные действия, то его тут же отстранят 
от должности в Израиле и будут судить. В итоге США приходится бом-
бить Йемен и Байдену лично обидно, что его посылает в сад какой-то 
премьер, какой-то маленькой страны.

МАРДАН
Джо Байден считает, что пришло время снизить интенсивность бо-

евых действий в секторе Газа, сообщает издание Axios. Якобы Белый 
дом давит на Нетаньяху, чтобы тот сбавил накал.

Понятно, что чем интенсивнее предвыборная компания в США, тем 
больше Байдену будут мешать картинки разрушенных ЦАХАЛом до-
мов и убитых детей. Вчерашняя пропалестинская манифестация в Ва-
шингтоне яркое тому подтверждение. Туда явно не республиканцы 
пришли. 

Но не факт, что Нетаньяху внемлет увещеваниям. Зачем ему Бай-
ден? У него своя борьба. 

Кстати, именно республиканец Трамп признал Иерусалим столицей 
еврейского государства и подписал прокламацию о переносе туда аме-
риканского посольства.

Николай Стариков
Удар по Йемену - это удар по Европе.
«Соединенные Штаты Америки хотят, чтобы доставка товаров из Ки-

тая в Европу была сложна, дорога, трудна, а иногда и вовсе недоступ-
на. 

Что для этого нужно? Они создают кризис в Европе, понижая поку-
пательную способность тех, кто покупает китайские товары. 

Но если вы создадите трудности на путях доставки, то это будет го-
раздо более эффективно. 

https://t.me/politjoystic/36044
https://t.me/politjoystic/36046
https://t.me/mardanaka/18582
https://t.me/nstarikovru/42818
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Обратите внимание, в так называемой коалиции по борьбе с хуси-
тами есть европейские страны, но они не принимали никакого участия 
в атаке на Йемен. А знаете почему?

Потому, что разозленные хуситы теперь начнут нападать не только 
на корабли, которые как-то связаны с Израилем, как это было до это-
го.

Теперь под угрозой все корабли, которые связаны со всем списком 
тех, кто вошел в эту коалицию.

Хуситы получили от американцев-англичан карт-бланш на атаку лю-
бого проходящего мимо судна. 

Вот конечная цель всего этого».

Александр Беглов
Навестил наших ребят в госпитале, поздравил их со старым Новым 

годом. 
Оттаял душой в этом общении, где тебя понимают с полуслова. С 

бойцами легче всего разговаривать на политические темы.
Те, кто с автоматом в руках прошёл украинизированную версию Дон-

басса, хорошо понимают, за что мы воюем.
Этим ребятам, которые видели в школах туалеты, где вместо двух 

помещений – для девочек и для мальчиков, три помещения – для де-
вочек, мальчиков и гендерно нейтральных, не нужно объяснять, ка-
кие ценности мы отстаиваем. 

Поговорили немного о будущем, о перспективах. Записал несколь-
ко просьб. Пообещал привезти в госпиталь спортсменов-паралимпий-
цев, чтобы бойцы при желании могли обсудить с ними старт спортив-
ной карьеры. Уверен, если в наши сборные придут эти парни с их энер-
гией,  выносливостью и командным духом, победить нас будет невоз-
можно.

Олег Царёв
Ау. Админы губернатора. Пресс-служба. Уберите пост. Засмеют. 
Нет на Украине в школах трех туалетов - для девочек, мальчиков и 

гендерно нейтральных.

Олег Царёв
К сожалению, пост Беглова уже высмеивают в украинских СМИ. В 

защиту губернатора скажу, что туалетов в школах для гендерно ней-
тральных нет.

Но при заполнении формы для регистрации в Национальной служ-
бе здоровья (это прикрепление к семейному врачу и т.п.) предлагает-
ся выбор из трех полов: мужской, женский и «другой» (надо отметить 
галочкой один из трех вариантов, какой именно — другой, уточнять 
не нужно).

Логика Маркова

https://t.me/a_beglov/5869
https://t.me/olegtsarov/9969
https://t.me/olegtsarov/9971
https://t.me/logikamarkova/9879
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Все стебутся над словами нашего губернатора о гендерно нейтраль-
ных туалетах. Ну да! На Донбассе нет и не было гендерно нейтраль-
ных туалетов. 

Но будут же! Не успели просто их там сделать. Если Запад будет там 
править, будут конечно, гендерно нейтральные туалеты.

 Но. Это будет не третий туалет вместе с мужским и женским. Укра-
ина же нищая страна. И будет нищая, если останется врагом России. 
Поэтому гендерное разнообразие будет достигаться не путем строи-
тельства дополнительных туалетов. А путем объединения мужских и 
женских туалетов в один. Он и будет гендерно нейтральным.

И воюют люди конечно ни за туалеты ни против туалетов.

Marina Akhmedova
Губернатор Санкт-Петербурга Беглов съездил в военный госпиталь 

и оттаял душой при разговоре с ранеными. Говорит, ребята видели 
страшное - гендерно-нейтральные туалеты в украинских школах. И 
после этого нет необходимости объяснять, какие ценности отстаивает 
Россия.

Ну даже не знаю... Сегодня с утра я была в госпитале у раненых ре-
бят. Это не первая поездка, одна из многих. Но вот почему-то со мной 
никто не разговаривает о гендерно-нейтральных туалетах. 

Ребята рассказывают, как получив ранение, ждали эвакуации в око-
пах и блиндажах, а ожидание может занимать не часы, а сутки. Очень 
хотелось пить, ждали когда пойдет снег, а когда пошел, ели его вместе 
с грязью, и это была самая вкусная в жизни вода. Самая чистая, испы-
танная только в детстве, радость - от того, что просто пошел снег. Но 
снега не все дождались, кто-то сдался или просто «вытек через рану». 

Самый страх был остаться в этой холодной земле, изрытой ворон-
ками будто кратерами, сползти в нее, как тела противника, лежащие 
рядом. Спасала вера в то, что наши все равно придут. И выживал тот, 
кто верил в своих - в то, что они придут. Этой вере способствовали кос-
венные признаки, по которым солдаты, лёжа в холодных окопах без 
воды и еды, догадывались, что фронт движется. Сюда наступают наши, 
а не противник. Для солдата это - счастье понимать, что наши насту-
пают, и даже, наевшись снега, забредив на холодной земле, чувство-
вать себя причастным к великой силе, которая идет. Эта причастность 
тоже спасает и помогает дожить до момента, когда над тобой вдруг 
свесится хмурая знакомая физиономия и скажет - «Просыпайся, мы за 
тобой». Как будто ты тут не лежал несколько суток, перестав уже даже 
молиться, и, сохранив от прежнего себя только веру в то, что наши за 
тобой придут. Как будто тебя не было всего пять минут, и ты тут такой 
разлегся вздремнуть, пока тебя в части ждали. И как будто за тобой не 
шли четыре часа по болоту, и не будут ещё идти уже с тобой, вынося 
на носилках, ругаясь на то, что болит и затекла рука, и неудобно тебя 
нести, когда догоняют мины и вражеские птицы. А ты, бредя на носил-
ках, просыпаясь и засыпая снова, все равно будешь уверен, что тебя 
не бросят, донесут, как бы ни болели руки, потому что ровно так же ты 

https://t.me/Marinaslovo/7708
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сам много раз выносил раненых и убитых, и ты-то по себе знаешь, что 
в солдате чувство долга побеждает чувство страха.

Это про ценности. А про гендерно-нейтральные туалеты, нет, не слы-
шала.

Царьград ТВ
Украина готовит России проблемы к выборам. Чего ждать весной?
Эксперты полагают, что Украина готовит России большие пробле-

мы в период проведения президентских выборов. Рассказываем, чего 
ждать от киевского режима этой весной.

Украинские власти наверняка попытаются использовать столь важ-
ное для России событие, чтобы дестабилизировать обстановку в на-
шей стране. Как минимум в день голосования стоит ждать обстрелов 
избирательных участков в Белгородский, Курской, Брянской областях 
и, конечно же, в Донецке. ВСУ часто используют теракты во время важ-
ных для России дат, когда происходит скопление народа. Так было 31 
декабря и в первых числах января, когда украинская армия обстрели-
вала Донецк и Белгород. Огонь традиционно вёлся по гражданским 
объектам, вроде катка, университета и спорткомплекса.

Почти наверняка ВСУ попытаются обстрелами сорвать голосование 
в новых регионах России.

Кроме того, в день выборов возможны попытки прорыва на отдель-
ных участках фронта и попытки осуществления диверсии в Крыму. Та-
ким образом киевский режим попытается добиться определённого 
пиар-эффекта.

Впрочем, надо полагать, что власти России учтут все эти угрозы и 
примут меры, чтобы не допустить подобных провокаций.

TsarGori
Паразит III Республики
В Москве попал под лошадь извозчика боец московского филиала 

полка “Борз” Лев Рубинштейн (слева), назначенный русским в поэты в 
конце 80-хх комиссарами а-ля Берштейн. Пока русским рассказывали, 
что “поэзия уже никому не нужна” ненужный непоэт Рубинштейн не 
вылезал из СМИ, жрал на Москве на фуршетах икру и гадил выжран-
ное в кормильцев - Рубинштейн известен стихотворениями открыты-
ми письмами с требованием к русне убрать руки прочь от независи-
мой Ичкерии и ее сыновей вроде Салмана Радуева (не исключено и 
прямое родство, сходство шокирует), от Белоруссии, от Украины, от 
матерщинника Гасана Хуйсейнова. В 2022 в старой гадине проснулась 
совесть, он потребовал прекратить агрессивную авантюру: вывести с 
территории сектора Газа израильские войс… шучу-шучу. И вот, Россия 
есть, а Рубинштейна нет - он на ИВЛ между миром живых и мертвых, 
ждет решения об отправке в 9 щель 8 круга того места, где побывал 
Данте. Может, хоть там, по пути, Рублинштейн увидит хоть раз насто-
ящего поэта.

https://t.me/tsargradtv/67712
https://t.me/lorcencov/5027
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Елена Кулешова
Всем, кто стонет о недавно почившем поэте Льве Рубинштейне, хочу 

напомнить его слова о русских: «Это уже не общество, не народ, а, из-
вините, поголовье. Это уже даже близко никакое не общество, а это 
жующее, мычащее, брыкающееся и бессмысленно размножающееся 
стадо».

Собственно, всë, что я хотела сказать.

Логика Маркова
Честный человек выразит соболезнования родным Льва Рубин-

штейна, который трагически погиб в результате ДТП. Но честный че-
ловек отметит, что погибший активно поддерживал русофобскую не-
онацистскую хунту на Украине. 

Честный человек заметит, что погибший также предал память жертв 
Холокоста, потому что украинская неофашистская хунта героизирует 
преступников Холокоста, тех, кто устраивал геноцид еврейского наро-
да. 

А русский народ погибший называл « жующее, мычащее, брыкаю-
щееся, бессмысленно размножающееся стадо». Ну и естественно, по-
гибший, активно публично поддерживая бандеровскую  хунту, тем са-
мым поддерживал и политику государственного терроризма этой хун-
ты. 

В общем трагически погибший был образцом русофобии внутри 
России. 

И возникает вопрос ко всем, кто пытается скрыть сейчас эту позор-
ную русофобию трагически погибшего человека, но хвалите погибше-
го, - вы насколько разделяете его русофобию? Понятно, что частично 
разделяете, но насколько?

Но соболезнования в частном порядке мы выражаем. Не радуемся 
ничьей смерти, потому что мы гуманисты.

OSSиноегнездо
О мертвых или правду или ничего. 
Предпочту «ничего».

Сыны Монархии
«Люди с хорошими лицами», что глумились над смертями Дугиной, 

Татарского, Задорнова, Захарченко, Лимонова, Просвиринина и Мото-
ролы, сегодня задолбают всех панегириками в честь кончины графо-
мана и русофоба Левки Рубинштейна.

Кошмарные  стихи, что он писал , просто стыдно читать в стране 
Пушкина и Есенина. 

Этнические либералы удивительно бездарны..

Холмогоров

https://t.me/kulevrina/1997
https://t.me/logikamarkova/9873
https://t.me/ossinoe/12925
https://t.me/SonOfMonarchy/14118
https://t.me/holmogortalks/32145
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Добавлю, что из всего гнезда т.н. концептуалистов покойный был 
самым неталантливым и пустым.   Назвать эти тексты поэзией возмож-
но было только в порядке хуцпы и это, конечно, была издевка над рус-
ским языком и русской литературой.

Раздулся до больших медийных размеров исключительно благода-
ря своей русофобии и заукраинству.

Земля стекловатой.

Ефим Дикий: Вторая попытка
Пожилого человека сбила машина. Через несколько дней пожилой 

человек умер. 
Почти половина моей ленты чтения по этому поводу гыгыкает и по-

ясняет, что покойный и поэт был гавно, и русофоб, и еврей, само со-
бой. Радость такая, будто сами его и сбили. 

Люди, не превращайтесь в хохлов! Ну пожалуйста.

Комиссар Исчезает
Лев Семеныч Рубинштейн был хороший.
Он, разумеется, был «русофобом» в том узкополитическом смысле 

этого слова, к которому мы так привыкли теперь, когда делим мир на 
своих и чужих, - но эта русофобия в его случае была второстепенной 
подробностью его жизни, чем-то вроде фона обоев на стене, набором 
общих мест его дружеской среды, - и не более. Жил он совсем други-
ми вещами.

Публицистика Рубинштейна из прогрессивных журналов была об-
разцово банальной даже по меркам этих самых журналов, его сти-
хи-карточки стали, конечно, филологическим событием восьмидеся-
тых-девяностых годов в ряду других изобретений концептуализма, 
но Пригов был намного умнее, а Сорокин намного ярче, и мы скорее 
вспомним Таракана с Милицанером и Мартина Алексеевича, говоря о 
том времени и том авторском круге.

И все же Лев Семенович был очень важным человеком для своего 
мира, и у него была своя уникальная роль, в которой его вряд ли кто 
сможет заменить.

На свете есть люди - публично известные люди, - чье подлинное 
предназначение состоит не в том, чтобы сочинять симфонии, коман-
довать армиями или конструировать новое. Их миссия - просто жить, 
что-то особенное самой своей жизнью, своим присутствием обозна-
чая, и собирая вокруг себя других, похожих и близких. Это люди-мая-
ки, люди-символы.

Лев Семенович Рубинштейн был именно таким символом, талис-
маном московской alien-интеллигенции, сообщества образованных 
и неглупых людей, действовавших, однако, в чужом для них окруже-
нии русского народа (но от этого чувство общности становилось толь-
ко крепче, а символы - ценнее). 

Рубинштейн полвека просто был. Везде или почти везде - в редак-
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циях, на митингах, в интеллигентских клубах, на вернисажах, литера-
турных вечерах, посещаемых кухнях, - и его маленькая воробьиная 
фигурка, возникая в разных местах, сообщала главное: здесь - свои, 
здесь - все как мы любим.  

А что он, собственно, делал - не так уж существенно. Читал какие-то 
тексты, очень любил петь советские песни под водку-селедку, остро-
умно, но добродушно шутил. Обличал, разумеется, «власть» и «все это 
у них там», но - это было дежурное обличение, ну, так положено, а во-
обще-то Рубинштейн был человек совсем не злобный, он никогда не 
орал, не лаял так, как это принято у Пархоменко-Шендеровичей-Аль-
бац, его свойственников в том, что касается тусовки, но не характера. 
В нем была какая-то веселая невозмутимость. Он закуривал, опроки-
дывал пятьдесят, быстро рассказывал какую-нибудь смешную байку и 
шел дальше. Истерика - это был для него моветон.

Вот и в феврале 2022 года, когда жизнь alien-интеллигенции в России 
закончилась, - он не стал торопиться и никуда не побежал. Он остался 
там, где прожил всю жизнь, где он всю жизнь что-то писал, шутил, вы-
пивал, где он, говоря коротко, работал самим собой. И этот его жест 
неотъезда - у меня, склонного к полярно противоположным взглядам 
на многое, - вызывает странное уважение. Мне нравится, что он так 
поступил.

При этом - в каком-то смысле - отказ от эмиграции его и убил. Та-
лисман, оказавшийся вдруг без тех, чье коллективное присутствие и 
создавало его символическую роль, обречен на исчезновение. Тем не 
менее, обстоятельства его смерти так несправедливо-нелепо-трагич-
ны, что можно только сочувствовать.

Я чтил его в юности, я ругал его в более поздние времена, но те-
перь, когда его нет, и когда здесь больше нет того мира, которому он 
служил маяком, когда вместо него здесь строится совсем другой мир 
- много более органичный, законный, но совсем не такой обаятель-
но-светский и мило-интеллигентский, как прежний, - я хочу помянуть 
Льва Семеновича хоть и вчуже, но как можно добрее. 

Его очень любили неприятные люди, задержавшиеся не в своем 
месте. 

Но его было за что любить.

ЧАДАЕВ
Я, кстати, примерно так же всегда понимал, зачем вообще нужен Ру-

бинштейн — «поэт, ни одного стиха которого никто никогда не вспом-
нит», по выражению, кажется, Вербицкого. А вот затем и был нужен: 
всякая тусовка, пьянка, клубный шабаш в московских профильных за-
ведениях, билингвах-жанжаках, обязательно должен был сопрово-
ждаться появлением Рубинштейна, который одновременно и сливал-
ся сразу с фоном, и в то же время его формировал: он как-то всегда 
был именно фоном, а не фигурой-на-фоне. Ну, у либероты, понятно. 
У духоскрепных тоже есть несколько таких своих рубинштейнов, без 
которых и собор не собор, и молебен не молебен — не буду их назы-
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вать, их и так все знают. Полезная, кстати, роль; наши её часто недоо-
ценивают — а вот малый народ таки да.

Умный еврей при губернаторе
Ну да, прав Чадаев и Ольшанский, как ни странно, прав. Мы наблю-

даем в режиме реального времени удивительное явление: исчезно-
вение из политики, более того, из самой структуры общества -  «мало-
го народа». Того самого, по Шафаревичу-Слезкину. И так странно: вот 
ещё вчера он был и играл роль «русской (sic!) интеллигенции», а двух 
лет не прошло и почти уже весь вышел. Вон. 

Причем евреи остались. А «малый народ» поразъехался. В послед-
ний период своего странного бытия будет теперь притворяться «рус-
ской (sic!) эмиграцией». Но не долго. Растворится...

Александр Ходаковский
Не все же носители либеральных взглядов сбежали «вовне» или 

иным способом избежали мобилизации? Представьте, что кто-то из 
тех, кто выступал против политики и риторики России, оказались вдруг 
в рядах действующей армии? Согласен, суровая действительность мог-
ла укрепить таких людей в их убеждениях, - но на войне действуют та-
кие законы, что убеждения заползают куда-то под стельку ботинка.  
Мне было бы очень интересно понять атмосферу в самом близком 
окружении тех, кто вопреки своим убеждениям оказался в одних ря-
дах с нами. Сами оказавшиеся на фронте уже подчиняются ситуации и 
механически делают то, что требует от них война, стараясь не погиб-
нуть. Но их семья и близкие друзья оказываются между молотом и на-
ковальней старых взглядов и понимания, что судьба близкого им че-
ловека сейчас разделена с такими же винтиками войны, - и вроде хо-
чется что-то продекламировать из привычного, но язык не поворачи-
вается: мир перевернулся. 

Да, либерализм в нашем исполнении - это что-то предельно ото-
рванное от жизни. От нашей жизни. Но для меня носители этих псев-
долиберальных взглядов представляются чем-то вроде тени, без ко-
торой невозможно понять очертания предметов.  Если мы свет, - то 
они тень, - и то, что мы свет, невозможно  установить без них: должно 
быть соблазнам, но горе тем, через кого они приходят. Подозреваю, 
что и мы для них выступаем в схожей роли. Это как в первом законе 
диалектики: борьба и единство противоположностей. 

Сейчас всё пытается поляризоваться и выстроить себя по принципу 
«свой-чужой». Это неизбежный процесс, но единственное, с чем я не 
согласен - это с введением необходимого атрибута ненависти. Вот уж 
чего навалом и без искусственного нагнетания.

Кровавая барыня
Как жалко человека(( Вот опять ведь нашли крайнего, еще и боль-

ного всего насквозь, пожилого 65-летнего мужчину. 
Начальника котельной из Климовска Александра Чикова арестова-
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ли до 7 марта, он проходит обвиняемым по делу об оказании услуг, не 
отвечающих требованиям безопасности.

А знаете, что говорит семья? 
Что Александр Иванович уже давно предупреждал о проблемах с 

котельной, несколько лет докладывал об этом, НЕ ПОДПИСАЛ АКТ (!!) 
о вводе котельной в отопительный сезон (это сделали главный инже-
нер и гендиректор), а в момент аварии (когда часть Подольска оста-
лась без отопления) делал всё, чтобы её устранить. За неделю до ава-
рии вообще ночевать там стал. 

Может повыше надо тоже поискать виновных, нет? А не скидывать 
все на первого попавшегося? 

Мы будем следить за делом.

Олег Царёв
Тот случай, когда Собчак можно поддержать. Плохое правило, когда 

в ответ на происшествие система первым делом кого-то сажает. При-
чем в этом предложение главное слово — «кого-то». 

Ну и вечный вопрос: зачем сразу лишать свободы? Начальник ко-
тельной что, угрозу представляет, может он скрыться собирался и это 
доказано? Нет? А зачем его свободы лишать? Возбудили дело, рассле-
дуйте, если и когда суд осудит, только тогда должно последовать на-
казание.

МИГ России
Если Собчак действительно искренне хочет защитить человека, из 

которого делают «стрелочника» в ситуации с отоплением в Подоль-
ске, и если этот человек действительно невиновен (или не так сильно 
виновен, чтобы отправлять его за решетку), то в этом деле даже Соб-
чак можно и нужно поддержать 

AGDchan
Коробов-Латынцев: «Мы часто апеллируем к опыту Великой Отече-

ственной как образцу подвига народа и страны в борьбе со смертель-
ным врагом. Уже ко второму году той войны наши учёные-гуманита-
рии – философы, филологи, историки – успели создать масштабные 
труды, посвящённые славным боевым страницам прошлого, величию 
духа и национальному самосознанию народов России. Исходя из этих 
задач была полностью перестроена программа научной и просвети-
тельской работы академических институтов.

А что теперь? Без малого два года продолжается СВО, а эти инсти-
туты (число которых, а также их сотрудников значительно возросло) 
продолжают существовать в «довоенном» режиме, не актуализиру-
ют содержание своих исследований, не исходят из вызовов времени. 
Можно подумать, что эти институты находятся не в российской, а в ка-
кой-то иной юрисдикции. Наши социально-гуманитарные науки ока-
зались глухи к тем историческим угрозам, с которыми столкнулась се-
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годня Россия. Они существуют в режиме, не побоюсь этого слова, ко-
лониальном»

Картавых Александр
Вот че подумалось. Ф раза про «не воюют со своими соседями» – 

это в чистом виде навязывание англосаксонской логики миру. Следи-
те за руками. 

Во все времена континентальные страны только и делали, что во-
евали со своими соседями. Томушта «а с кем ещë воевать?». Только 
с соседями и воевать, больше не с кем. Поэтому с ним  и рубились. А 
дружили, как правило, «через одного». Тоесть с соседом своего сосе-
да, чтобы сподручнее его было в два смычка пенетрировать. 

Ну тоесть посмотрите на Россиюшку, европейский ТВД. Мы ебаши-
лись на северо-западе со шведами, с запада с Речью Посполитой (по-
ляки), а с юго-запада с Османской Портой (турки). А вот с Пруссией, 
например, дружили. Так как между нами как раз Польша находилась. 
И началось это ещë в Тридцатилетнюю войну, где мы на себя отвле-
кали поляков и давали возможность шведам нормально повоевать за 
французские интересы. Тоесть мы тогда играли на стороне протестан-
тов. 

Ну и потом мало че поменялось. Ебем поляков, иногда в соло, ино-
гда вместе с немцами. Ебем шведов, ебем турок. Все враги вышена-
званных – наши потенциальные друзья. Особенно если нам с ними, 
кроме Польши, делить нечего. 

А потом Польша закончилась. А на еë месте оказалась граница трех 
империй. После чего немедленно случилось закономерное – они на-
чали готовится воевать между собой. И сначала Пруссия подмяла под 
себя Австрию и обьединила Германию. А потом уж извините, куда де-
вацца. Соседи же теперь, надо хуяриться, добро пожаловать в ПМВ. 

Крч, в доиндустриальную и индустриальную эпохи это работало как 
часы. Но, только на континенте. Только там, где твои границы – и есть 
точка экспансии. И надо их во-первых удерживать, а во-вторых – дви-
гать, захватывая всë, что к полу не приколочено. 

Совершенно по другому мир воспринимают англосаксы. Которые 
островитяне, поэтому оперируют они флотом и сухопутных границ не 
имеют. Зато имеют «длинную руку» чтоб достать кого угодно в любой 
точке мира. 

У этих людей, естественно, «война с соседями» не является приори-
тетной. У них приоритет это «война с теми, кто не сможет отмахаться 
и у кого есть чего забрать». А где они находятся – это не так принципи-
ально. Отсутствует географический детерминизм и островитяне всех 
ненавидят одинаково, независимо от расположения. Над их колони-
альными империями никогда не заходит солнце и все дела на плане-
те – их внутренние. Ну а с соседями у них, как правило, прекрасные 
отношения. Так как те плотно сидят в вассалитете и делают че им го-
ворят. Поэтому с ними и не воюют. 

Но, при этом, в инфополе запихали именно «войну с соседями» как 
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что-то плохое. Хотя нет ничего более естественного, по сути дела. Так 
все всегда делали и будут делать, пока солнце не погаснет. 

А вот война хуй пойми где за, например, «демократию» – это совер-
шенно другое дело. Это вы поплыли на другой конец земного шара 
чтобы залететь в какое-то государство и забрать всë, что к полу не при-
колочено. Вот где по-настоящему аморальное говно. Не с «братьями» 
воевать, а с абсолютно незнакомыми людьми, с которыми тебе делить 
априори нечего. Ты просто до них доебался чтоб убить и ограбить. Но 
в этом, почему-то, никто не видит ничего плохого. 

Такие дела.

Под лед
Вообще в любой дискуссии об украинском конфликте условные «па-

цифисты» всегда выстраивают одну и ту же этическую ловушку. 
Мол, если вы поддерживаете свою страну в войне, то вы заведо-

мо одобряете гибель своих соотечественников. А значит кто вы? Пра-
вильно, вы людоед!

Симптоматично, что подобные аргументы «пацифисты» предъяв-
ляют только и исключительно русским патриотам. К украинцам у них 
почему-то никаких вопросов нет (странно, не правда ли?). К евреям в 
контексте палестинского конфликта тоже никаких вопросов. Да и к ар-
мянам с азербайджанцами по Карабаху. 

Другими словами, российский пацифизм почему-то всегда работа-
ет только в одну сторону. И есть у меня подозрения, что это совсем не 
пацифизм.

BRIEF
Социологияеские замеры показывают парадоксальную вещь — рос-

сияне с оптимизмом смотрят в будущее, военная операция стала собы-
тием года, но все меньше граждан желают ее продолжения. Впервые 
доля сторонников мирных переговоров превысила долю жаждущих 
продолжения военной операции. При этом россияне демонстрируют 
оптимизм на фоне растущей инфляции, масштабных жилищно-комму-
нальных аварий по всей стране и все большим потреблением транкви-
лизаторов.

AGDchan
Я полагаю, что момент для того, чтобы Пекин начал свою СВО, опти-

мален. Мы держимся, киевские нацисты всем надоели. Израиль про-
должает массовое убийство палестинцев, американцы осыпают Йе-
мен ракетами, теперь хуситы герои ислама и страну к рукам приберут 
- все, кто не зеленский, теперь за них. И тут Китай начинает свое СВО. 
Байден поедет к Остину. И мы наконец-то свернем Зверю шею. Тут 
Иран включится, клоун из Аргентины поедет возвращать Мальвины. 
Мадуро двинется на Гайану. Империя Мали атакует Нигерию. Немец-
кие фермеры начнут восстание и к власти придет Красная Сара. Ма-
крон сбежит к Сунаку. Как-то так.

https://t.me/podled/10940
https://t.me/rusbrief/190737
https://t.me/Agdchan/13748
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AGDchan
Тут одно из двух: либо мы побеждаем и человечество спасено, либо 

нет.

https://t.me/Agdchan/13750
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ПЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Оба сбитых англосаксами самолета благополучно сели, хотя сел 

только один; пора показать бритам зубы - Черноморский флот надо 
отвести в Каспий и хуярить ракетами оттуда,

• Секрет победы России в информационной войне: мы говорим прав-
ду и не скрываем проблем,

• Соседи России и их замыслы,
• Как правильно использовать простейшие инструменты логики, 

чтобы получилось пострашнее,
• Киевский режим исказил сознание детей,
• Что станет главной темой Давоса - конфискация русских мил-

лиардов или «болезнь Х»?
• Контейнеровоз с грузом на два миллиарда долларов, который 

утопили хуситы, оказался балкером и серьезных повреждений не по-
лучил,

• Израиль позорно бежит из Газы по приказу из США, которые опла-
тили операцию по зачистке Палестины,

• В этом году Запад ожидают революции

ВЧК-ОГПУ
УНИАН сообщает, что в районе Бердянска был сбит российский са-

молет ДРЛО А-50 и подбит Ил-22. Появилась аудиозапись, на которой, 
как утверждается, экипаж ИЛ запрашивает экстренную посадку, ско-
рую и пожарные машины.

Официального подтверждения информации пока нет.

Рыбарь
💥💥💥💥💥💥 О возможной утрате А-50 и подбитом Ил-22 ВКС России над 

Азовским морем
В украинском сегменте царит радость: над Азовским морем сбит 

А-50. Если подобная информация подтвердится, это станет очередным 
чёрным днём для российских ВКС и ПВО.

▪️Во-первых — из-за того, что А-50 не так много. А специалисты на 
них вообще штучные. При попадании по самолёту такого типа экипаж 
спастись не сможет.

▪️Во-вторых — потому что не перехватили, не смогли, не увидели, 
не предотвратили.

💥Отнюдьнетеоретическивозможенвариант«дружественногоогня»
со стороны российской ПВО: к сожалению, за два года подобных слу-
чаев хватало, а тенденции к исправлению и вовсе не наметилось.

Но мы же верим в лучшее, поэтому такие варианты не рассматри-
ваем (не рассматриваем же?).

💥Поэтому ко всей этой ситуации возникают следующие вопросы:

https://t.me/vchkogpu/45148
https://t.me/rybar/55960
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▪️Почему эфир лётчиков уцелевшего Ил-22 открытый и пишется все-
ми, кому не лень? 

▪️Почему украинские формирования до сих пор практически момен-
тально узнают информацию о любых потерях и утратах ВС РФ ?

▪️Если это была работа украинских ПВО, то куда подогнали пусковые 
установки, что Азовское море оказалось в зоне поражения?

▪️Если это была работа истребительной авиации, то чем на такие рас-
стояния работали и кто?

💥Одни вопросы без ответов. А на тех, кто вынесет эти вопросы в пу-
бличное поле, как обычно, обрушится вал встречных вопросов в духе 
«Как посмели о таком говорить? Доверяйте только проверенной ин-
формации». 

Украинские ресурсы на подобные источники информации, есте-
ственно, не тянут. Вот только другой официальной информации нет.

💥Очень надеемся, что информация про А-50 — это лишь очередной
фейк, порождённый больным мозгом не менее больного украинско-
го информполя.

Осведомитель
Пока что по косвенным свидетельствам, выложенным в сеть сами-

ми украинскими каналами и узконаправленными любителями послу-
шать радиоэфир, можно сделать вывод о повреждении Ил-22 и о его 
посадке в одном из аэропортов юга России. По этой же причине, пред-
положительно, перекрывался Крымский мост. О судьбе А-50У RF-50601 
на данный момент информации нет никакой.

Также добавим, что переговоры Ил-22 попали в эфир, поскольку са-
молет садился в экстренной ситуации на ближайший гражданский аэ-
родром в Краснодарском крае, не оборудованный закрытой связью с 
бортами ВКС РФ . 

Ну а про причины произошедшего даже рассуждать уже надоело 
- один кочующий по южным областям Patriot, похоже, способен на-
столько сильно поменять расклад сил в небе региона, что да.

Осведомитель
Начинает появляться информация, что произошедшее - очередной 

случай дружественного огня со стороны российской же ПВО. Если это 
так, то даже слов нет. 

К слову, официальных заявлений от украинской стороны в виде 
сводки от Командования ВВС Украины не последовало, что лишний 
раз намекает на непричастность к сегодняшней трагедии противовоз-
душной обороны противника, как мы изначально предполагали. Зато 
своя противовоздушная оборона отличилась, с такой и противник не 
нужен.

Политджойстик/Politjoystic
Сбить А-50У и подбить Ил-22 могли и сами. Война есть война. 

https://t.me/infomil_live/3155
https://t.me/infomil_live/3156
https://t.me/politjoystic/36048
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...
Однако, вопрос: кто был в летающем командном пункте Ил-22 СУРТ 

(самолет управления и ретрансляции), если это был он? Напомню, что 
во время мятежа Вагнеров они сбили аналогичный самолет.

ВЧК-ОГПУ
Окончательно понятно, что российский Ил-22 в районе Азовского 

моря был поражен российским же ПВО, которое защищало Крымский 
мост. В момент удара по самолету как раз на мосту была тревога, пе-
рекрывали движение. Пилот смог посадить самолет, известно, как ми-
нимум, о двух раненных.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
💥💥💥💥 Ил - дома.
Тяжело, но вернул экипаж.
ПВОшники….нет слов.

Русский инженер
У меня вопрос только один. Какая будет официальная формулиров-

ка? 
То есть насколько  у нас научились в информационную борьбу.

Алексей Суконкин
Вопрос, конечно, риторический: зачем вы их сбиваете, они же свои, 

и не просто свои, а очень нужные свои, нужнее многих?
И второй вопрос - за эту потерю виновных расстреляют? Ах нет же, 

вопрос же риторический.
Теперь послушаем официальную версию Минобороны.

Роман Алехин
Есть такой прием: бить своих, чтобы чужие боялись. Хотел бы в этой 

связи) пояснить, что он используется редко и умно, например, сбили 
случайно свой кинжал и показали, что даже не стоит пускать по нам 
ракеты - мы гиперзвук легко сбиваем. Или, например, расстреляли за 
коррупцию и показали чужим, что даже не думали пытаться подку-
пать наших чиновников. 

Но надо не переусердствовать, ведь когда бьешь своих постоянно, 
то их просто может не остаться. 

Что касается расстрелов из-за текущей ситуации, то если и накажут, 
то только того, кто кнопку нажал, а не того, кто настроил управленче-
скую систему, при которой такое происходит. 

Умный поймет.

Два майора
По нашим самолётам

https://t.me/vchkogpu/45152
https://t.me/warhistoryalconafter/142107
https://t.me/rusengineer/2526
https://t.me/A_S_Sukonkin/5733
https://t.me/Alekhin_Telega/9230
https://t.me/dva_majors/32834
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Всё сказали в утренней сводке. Все посты наших товарищей и офи-
циальных ресурсов противника, а также их информационных прости-
туток видели. 

Антикризисные посты наших анонимных каналов также наблюда-
ли.

💥💥Все системные проблемы и причины случившегося известны 
специалистам, авиаторам и воинам ПВО известны. 

Почему это происходит, и происходит не впервые, писали не раз. 
Сколько времени необходимо для задействования «неиспользо-

ванных резервов» - не знаем. 
А хохлам скажем, пусть не радуются. В России самолёты строят, а не 

выпрашивают старьё.
И всё, что построят уже в этом году, будет бомбить Украину.

Роман Сапоньков
По поводу фото повреждённого Ил-22, 

напомню ещё раз, в информационной 
эре любое резонансное событие всплы-
вёт. Это не 80-е года 20 века. Любая ин-
формация утечёт. Ну либо нужно срока 
давать гигантские и опять пол страны в 
лагеря.

Старше Эдды
Если бы хоть раз кого-то шлёпнули за 

стрельбу по своим, признав это дело не 
ошибкой, а продуманным преступлени-
ем, таких случаев было бы меньше. При-
чём наказывать надо всех, а не искать коз-
ла отпущения в виде прапорщика. Роди-

на не для того самолёты делает, что бы какой-то уебок их сбивал, «пе-
репутав» метки.

Fighterbomber
Если сказать, что экипаж Ил-22 настоящие герои,  это значит ничего 

не сказать.
Надеюсь, их историю мы услышим от первого лица.

Дмитрий Конаныхин
То есть когда все, кто в курсе, молчат, некое чучело лётчика публи-

кует дсп-информацию и... ему за это ничего. Если некое чучело сли-
вает дсп-информацию и ему ничего не бывает, значит, этому чучелу 
разрешают публиковать дсп-информацию. То есть чучело лётчика не 
является независимым, это всего лишь чучело, обманка, кукла в холё-
ных руках.

https://t.me/RSaponkov/6908
https://t.me/vysokygovorit/14205
https://t.me/fighter_bomber/15397
https://t.me/grishkafilippov/17328
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Роман Сапоньков
Крепкие самолеты делали. Лётчик герой. Раненый дотянул до аэро-

дрома и в одиночку посадил подбитую машину. Всё аналоговое, без 
автопилотов и электронных систем. Чудо, не иначе. Это не Арбуз с ав-
томатикой посадить на поле.

Раньше всех. Ну почти.
Кремль не располагает информацией о том, чтобы какие-либо рос-

сийские самолеты были сбиты украинскими силами, заявил пресс-се-
кретарь президента России Дмитрий Песков, комментируя утвержде-
ния со стороны Киева о якобы сбитых А-50 и Ил-22 ВС РФ . 

«Нет, информации нет», - ответил Песков на соответствующий во-
прос. «Потом, все-таки это тема, которая касается хода специальной 
военной операции», - добавил он, порекомендовав уточнять эту ин-
формацию в Министерстве обороны РФ .

Образ будущего
Кремль не располагает информацией о потере самолета А-50, со-

общил Дмитрий Песков.
Там точно никакого Friendly Fire не было.
Оба борта А-50 и ИЛ-22 смогли самостоятельно вернуться на базу, 

но стоит признать, что оба получили повреждения.
Погибших нет, ранено 8 бойцов, всем оказана помощь, героиче-

ский состав обеих летных групп, сумевших вернуть на базу самолеты, 
будет представлен к государственным наградам. Рассматривается во-
прос встречи героев с Президентом. 

Пока приоритетная версия это поражение с земли ракетами класса 
земля-воздух после серии отвлекающих атак и маневров. По всей ви-
димости атака выполнена специалистами из Британии, напрямую уча-
ствующими в операциях ССО ВСУ, над которыми взяли полное шеф-
ство на период в 10 лет по законченному договору между Киевом и 
Лондоном на днях. 

Дальнейшая эскалация со стороны связки Лондон-Киев под при-
крытием Вашингтона вполне объяснима. Отсутствие успехов на фрон-
те, сокращение поддержки США, непростая мобилизационная кампа-
ния и период предвыборной  кампании в России. Очевидно, ответ не 
заставит себя ждать.

Это еще не конец
Наша разведка считает, что в атаке на российской самолеты уча-

ствовали только британские специалисты, и это месть за убитых офи-
церов, которых вчера с военными почестями похоронили на военном 
кладбище в пригороде Лондона и в Манчестере. 

По оперативной информации, участвовали 22 специалиста SAS, ко-
торые благодаря британским военным технологиям сумели отвлечь 
РЭР бортов, временно ослепить и нанести поражение из ПЗРК британ-

https://t.me/RSaponkov/6909
https://t.me/bbbreaking/173442
https://t.me/obrazbuduschego2/16307
https://t.me/nonetutto/1550
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ского производства. 
По сути это объявление войны в прокси формате. И нет никаких 

ограничений, чтобы как Израиль уничтожать территорию врага вме-
сте с людьми и инфраструктурой, откуда наносится удар и где распо-
лагаются командные пункты. С территории Крыма, с Курска и из Бела-
руси Искандер М и Искандер К покрывают все центры принятия реше-
ний. МиГ 31к с Кинжалом достает все бункеры. В. Зеленский и А. Ер-
мак предусмотрительно выехали с территории Украины. Не они, так 
другие есть цели. Теперь уже можно все. Или же что можно Иерусали-
му, того нельзя Москве?

Политджойстик/Politjoystic
Пора ли нам показать бритам зубы? Пора.

Логика Маркова
Причины по Ил и что с А 50, - слухи и версии. Но официальные сооб-

щения только с вражеской стороны, - они победные, но тоже какие то 
не вполне определённые. Военкоры пишут про дружественный огонь, 
- тоже бывает.

Ждём сообщений от Минобороны России, - как они скажут, так всё 
и есть. Так должно быть. Но что абсолютно точно - по Илу враг врёт.

Kotsnews
По самолетам
В Севастополе, на Северной стороне, есть Братское кладбище, на 

котором захоронены русские воины, павшие в ходе Крымской войны. 
А также моряки, которые погибли в Великую Отечественную войну. 
На доминанте в виде пирамиды стоит Свято-Никольский храм, являю-
щийся и памятником защитникам Севастополя.

На внешних стенах храма висят плиты, на которых выбиты названия 
частей, участвовавших в обороне города, их численность и количество 
погибших. А внутри на мраморных досках выгравированы имена эки-
пажей погибших кораблей, фамилии офицеров, генералов и адмира-
лов, убитых в дни обороны Севастополя 1854—1855 гг. Не думали тог-
да, что о наших потерях скажут британцы или турки.

Сегодня же у нас какая-то необъяснимая информационная блед-
ность на фоне предков - будь то гибель флагмана флота или самоле-
та ДЛРО… Есть упавший А-50, есть спасенный Ил-22. С такой героиче-
ской историей, что фильмы можно снимать. Да, произошла трагедия, 
но самоотверженность, с которой экипаж боролся за свою машину, 
простите за цинизм, информационно бьет украинское кривляние на-
отмашь. 

В конце концов, кривляться они будут в любом случае. И мы не уви-
дим ничего, кроме этого кривляния. А могли бы, если бы организова-
ли достойные проводы павшим. И глубокие интервью с выжившими 
по всем центральным телеканалам.

https://t.me/politjoystic/36052
https://t.me/logikamarkova/9898
https://t.me/sashakots/44464
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А самолеты мы, в отличие от Украины, еще построим. Нам их клян-
чить по заграницам не надо. И хохла бы обязательно победим. Может 
быть хотя бы тогда назовем всех павших поименно. Не боясь, что об 
этом подумает противник.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
По А-50...
К, сожалению, это правда.

Русский инженер
Собственно поэтому тогда и написал.  Как мы видим, до сих пор ни-

чего не родили. Хотя уже все всё давно знают.
Бомбит уже много кого... Вон и Саша Коц жгет напалмом, и Юрий 

Подоляка дело  говорит 
Опыт ВСУ, которые сейчас как мы увидели, очень отличаются от того 

убожища, что было в 14-15, заключается в том, что к 22му они очень и 
очень поменяли кадровую политику. Про послужной список команду-
ющих и их возраст уже неоднократно в сети выкладывали. 

Это конечно не говорит о том, что они гении и мы такие сякие.  У 
нас множество ярких операций, вполне результативных, и эффектив-
ных... Вот только у младшего и среднего офицерского звена, в голове 
слишком часто крутится фраза «не благодаря, а вопреки». 

Или я не прав?

Владислав Угольный
Черноморский флот отводить в Каспий, хуярить по хохлам ракетами 

из Каспия, а что не проходит по Волгодону - в Новороссийск. На этой 
войне флот представляют морпехи, береговая оборона и ПКР. 

Что делать с авиацией, которая, все же, отыгрывает важную роль 
для наших сухопутных - не представляю.

Важный момент - осознание, что сейчас против наших стратегиче-
ских сил идёт война второго порядка. НАТО не в силах провести сила-
ми ВСУ оьщевойсковую операцию, но на точечные ощутимый дивер-
сии они более чем способны.

Ну и, соответственно, на сухопутного хохла они ловят наши дорого-
стоющие единичные штуки. Это очень неприятно.

Интуиция подскажет
За 3 дня до гибели А-50: «РФ  всё чаще использует свои бортовые си-

стемы дальнего радиолокационного обнаружения и управления А-50У 
для нейтрализации самолетов ВСУ, обеспечивая поддержку не только 
истребительным подразделениям, но и наземным средствам ПВО».

Ну и статью эту из “заморского” (на самом деле - индо-российского 
и без внятных выходных данных) Military Watch Magazine как писаную 
торбу понесли по всяким правдам.ру под заголовком «В США восхи-
тились мощью самолетов А-50».
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И так во всём в путинской системе, начиная с педофила Риттера.
А реальность, меж тем, заключается в том, что продолжается под-

готовка к применению F-16 на Украине. Оно, как и Москва, как и Но-
вочеркасск, как и последние дни, как и снег зимой в Шереметьево бу-
дет «неожиданным».

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Сила в ПРАВДЕ: Секрет выигрыша нами инфовойны на Украине. 
Чем отличаемся мы от инфопомоек киевского режима. Мы, и лич-

но у меня это было главным приоритетом с самого первого дня, о сво-
их проблемах, пусть нам это и не очень нравится, говорим. А они нет. 

Причем, на первом этапе войны это играло против нас. Но при «игре» 
в среднюю и долгую это всегда дает выигрыш. 

Мы в 2022 году информационно выстояли. Хотя и было очень тяже-
ло (особенно в феврале-марте).

Да, досих пор некоторым у нас это и не нравится и они пытаются 
«брать пример с Киева». Но и здесь уже есть заметные сдвиги в луч-
шую сторону.

Именно поэтому ИМ даже свое население верит все меньше и мень-
ше, а НАМ, оно же, все больше и больше. 

Я уже молчу о нашем населении. Здесь вообще без вариантов. 
А это и есть главные составляющие нашего успеха на информаци-

онном фронте. 
К счастью и в России это понимают все больше и больше людей, ко-

торые принимают важные государственные решения. И это тоже вну-
шает оптимизм...

ЖИВОВ Z
Профильный специалист по борьбе с БПЛА пишет с фронта, что на 

херсонском направлении стала улучшаться ситуация с противодрон-
ной защитой. От командования пришли толковые инструкции и при-
казы, в подразделения стали передавать средства РЭБ. Зря ругали ко-
мандующего, короче. На момент выхода критических материалов про-
блему активно решали, просто требовалось время. И нет, это не зна-
чит, что все сразу наладится. Но дела явно пошли лучше.

Пинта разума
В кампанию 2024 года ВСУ будут реализовывать две стратегии - на-

земную и воздушную. Первая будет заключаться в упорной обороне, 
где отставание в мощи артиллерийского и ракетного залпа будет ком-
пенсироваться массовым использованием FPV-дронов, которые уже 
массово применяются нашим противником и затрудняют наступатель-
ные действия ВС РФ . 

Вторая стратегия предусматривает изоляцию Крыма и уничтожение 
Черноморского флота путём применения крылатых ракет западного 
производства. И она даже более опасна, чем первая. Для противодей-

https://t.me/yurasumy/12566
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ствия ей необходимо завоевать абсолютное господство в воздухе, что 
будет сделать непросто. И вовсе не из-за собственных возможностей 
ВВС Украины. А в силу разведывательного потенциала НАТО. 

Тем не менее, учиться выполнять такие задачи необходимо с при-
целом на потенциальный военный конфликт между Россией и Севе-
роатлантическим альянсом. Пока вероятность прямого столкновения 
с НАТО невелика, однако в среднесрочной перспективе она только вы-
растет.

Zаписки мичмана Птичкина
До конца — так до конца!
Харьков, Днепропетровск, Кривой Рог, Черкассы, Тернопольщина...
● Для понимания масштабов бедствия для демографии бывшей 

Украины — хорошо бы собрать спутниковые фото военных кладбищ 
бывшей УССР. Сотни тысяч жовтоблакитных флагов, одинокие фигур-
ки вдов, а также — новые и новые катафалки. 

● Скоро сложится в страшный узор миллион могил наших обману-
тых бывших соотечественников. ...Наших братьев, по злой воле ока-
завшихся в другой стране, оболваненных и бесславно погибших. Во-
истину, «прокляты и убиты».

 — Однажды нам нужно будет решить, что делать с могилами этих 
людей. 

— К тому времени их число вырастет кратно.

Глазьев для думающих людей
Еще одна оценка потерь ВСУ. Удивительно, что они продолжают со-

противляться, жертвуя ежедневно по тысяче бессмысленно погибаю-
щих мужчин в сутки. Надо усиливать пропагандистско-разьяснитель-
ную работу с целью прекращения тщетного самоубийства.

Олег Царёв
«Все соседи России должны быть ее друзьями, либо станут ее ча-

стью» - Apecтoвич*
Слова бы Арестовича (включен Росфинмониторингом в список экс-

тремистов и террористов) да Богу в уши

Андрей Медведев
Европа располагает сроком от трех до пяти лет, чтобы подготовить-

ся к тому, что Россия будет представлять серьезную угрозу для восточ-
ного фланга стран НАТО, сообщает в интервью The Times премьер-ми-
нистр Эстонии Кая Каллас. 

Однако, сразу возникает два вопроса. 
Может не стоило создавать восточный фланг НАТО?  А то создали 

его, учения совместные проводили в Прибалтике и Польше (интерес-
но, против кого?), а теперь Россия вдруг угроза этому восточному флан-
гу.

https://t.me/rusfleet/9686
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И второй вопрос. НАТО же проводил все время учения (снова спро-
шу, против кого, а?). И как же вышло, что учились, учились натовцы, а 
к «российской угрозе» оказались не готовы?

Все просто. Ход СВО показал Альянсу, что всё, чему они учились во-
обще не имеет значения. А Россия куда сильнее, чем полагали анали-
тики.

Военкор Котенок
Замглавы польского МИД Анджей Шейна: «Польша была бы рада 

немецким войскам на своей территории».
Это из смешного. Из серьёзного: Варшава усиленными темпами 

наращивает темпы производства вооружений. Об этом сообщает 
Rzeczpospolita. 

В частности, завод в Быдгоще Nitro-Chem увеличил производство 
тротила до максимального исторического уровня, а производство 
Lucznik в Радоме объявило о своих планах выпускать ежегодно до 100 
тыс. винтовок. Еще одному заводу — Huta Stalowa Wola, который за-
нят производством гаубиц и БТР — поручено в течение двух лет удво-
ить поставки.

Из грустного (для поляков): всё тот же Анджей Шейна предупреж-
дает, что Варшаве нужно быть готовой принять миллионы украинских 
беженцев после того, как российское наступление приведёт к смеще-
нию фронта на Запад.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
В этом году может быть решено будущее Украины, Британия гото-

вила ВСУ к войне с Россией с 2014 года, — Министр обороны Грант 
Шаппс

«Сегодня я могу объявить, что с 2014 г. более 60 000 украинских во-
енных прошли обучение по нашим программам», — заявил министр 
обороны Великобритании Грант Шаппс.

ЖИВОВ Z
Читаем заявление британского министра обороны, используем про-

стейшие инструменты логики, и получаем:
Если Британия готовила Украину к войне с Россией с 2014 года, то 

незаконный захват власти в Киеве, который произошел в 2014 году си-
лами Британии, Германии, Ф ранции и США имел своей единственной 
целью организовать в будущем войну России и Украины.

То есть и сам майдан, и все последующие действия были нацелены 
на приближение февраля 2022 года.

ЖИВОВ Z
И давайте еще чуть-чуть докрутим эту логику. Когда российская де-

легация предложила сделку в Стамбуле, кто именно помешал поту-
шить пожар войны? Британский премьер. Значит война была первой 
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главной и единственной целью Лондона с момента свержения Януко-
вича.

ЖИВОВ Z
Ну и раз уже пошла такая пьянка с новой искренностью, доведем 

всю аргументацию до истоков.
Вероятность конфликта на Украине впервые была сформулирована 

в Западной прессе в 1990 году С. Хантингтоном.
Еще до обретения независимости Британия, Канада и США начали 

финансировать на Украине бандеровские русофобские организации.
Долгое время они были маргинальными, но после рукотворной ре-

волюции 2014 года их искусственно затащили в политический мейн-
стрим.

Теперь внимание вопрос: понимали ли британцы в 2014 году, что 
Россия с высочайшей долей вероятности вмешается в назревавший 
«русорез» на Украине, с учетом исторической, военной и инфраструк-
турой значимости того же Крыма?!

Отлично понимали, загнали нас в положение «цугцванга» и начали 
готовить свидомых к их последней битве за интересы короны.

Книга Носовича
У нас получается сейчас относительно спокойно и тихо, если за де-

фицитом реальных новостей новостью стал «секретный доклад» Бун-
десвера о грядущей в 2025 году войне НАТО и России в Прибалтике за 
авторством газеты Bild. Сам не германист, но даже я знаю, что газета 
Bild - это имя нарицательное для немцев. Символ жёлтой прессы, по-
хабщины - как The Sun для англичан. Обсуждать, что там они написа-
ли про Сувалкский коридор и Калининград, это всё равно, что изучать 
расследования того же уважаемого издания о том, кто с кем спит в шо-
у-бизнесе. 

Имеет смысл сказать другое. Если Bild выкатил такую залипуху меж-
ду фоток с голыми и смешными, то самую непритязательную часть не-
мецкого общества готовят к тому, что: 

1. Война с Россией неизбежно будет;
2. Война с Россией неизбежно будет без Америки
И если к первому пункту коалиция Шольца-Писториуса давно раз-

говор подводит, то второй пункт - действительно новость. Учитывая 
военные, экономические и политические реалии сегодняшней Герма-
нии, это такая мягкая подготовка общественного мнения к идее само-
убийства Европы

Логика Маркова
Харьков. Варвары сбили барельеф Пушкина на станции метро его 

имени и закрасили строчки из его гениальных стихов. Эти варвары - 
власти Украины. Дикари. Избавление Украины от этих дикарей - это 
долг чести для любого человека  в мире, считающего себя сторонни-
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ком гуманизма и демократии и просвещения. Свидетельств войны 
украинской власти против культуры море.

МАРДАН
Киевский режим фактически исказил сознание детей — Сергей Крав-

цов про старшеклассников новых территорий.
То есть сложность проблемы осознается.
Тут придется работать и Минпросу и силовикам конечно. Горбатых 

выпрямлять придется в колониях.

Логика Маркова
Давос. Главной реальной темой Давоса станет вопрос о конфиска-

ции арестованных российских активов. Там 300 миллиардов. 
1. США контролируют 5% и после долгих колебаний предлагают риск-

нуть и просто забрать российские деньги. 
2. ЕС контролирует 90% российских денег и они боятся, что если они 

как предлагают американцы, просто украдут эти деньги, то они поте-
ряют потом во много раз больше, потому что инвесторы будут выво-
дить свои деньги из евро и из ЕС. 

3. Вот в Давосе, где собираются менеджеры большинства мировых 
корпораций, будут устраивать мозговой штурм, чтобы понять - прямое 
воровство российских активов будет иметь для экономики  ЕС очень 
плохие последствия? Или катастрофические? Или просто плохие?

4. Юмор ещё в том, что украденные у России деньги должны пойти 
на покупку прежде всего американского оружия, то есть в экономику 
США. А украсть должен ЕС.

Рыбарь
Да, это смешно.
Британское издание Financial Times пишет, что главным достиже-

нием встречи по т.н. Украине в Давосе стало фото с бОльшим числом 
участников, чем в прошлый раз. Такие заявления — английский юмор 
и сатира над украинскими политиками, которые пытаются создать ис-
кусственные «перемоги» в украинском инфополе.

На мероприятии присутствовали представители 83 стран, в том чис-
ле 18 делегаций из Азии, а также из 12 африканских государств. Пре-
дыдущий раунд переговоров на Мальте в октябре 2023 года посетили 
официальные лица из 65 стран.

Разумеется, в другой статье о результатах форума сделана оговор-
ка о достигнутом «прогрессе»: во встрече приняли активное участие 
представители стран «Глобального Юга», которые поддерживают дву-
сторонние отношения с Россией. К таким государствам отнесли Бра-
зилию, Индию и Саудовскую Аравию.

В следующий раз демонстрировать «достижения» в виде увеличе-
ния размера фотографии будет моветоном, поэтому британцам при-
дется выдумать что-то более интересное. Будем ждать с нетерпением.
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Умный еврей при губернаторе
Зачем нужна в Давосе «болезнь X»? Это вопрос гораздо сложнее, 

чем кажется и гораздо меньше связан с конспирологией, что бы мы 
ни понимали под этим словом. 

Дело в том, что объединенному западу очень нужны события, ин-
формационные поводы, явления для того, чтобы оставаться объеди-
ненным. Мобилизованным. Для того, чтобы не позволять националь-
ным государствам Европы  вести самостоятельную политику - ни на 
каком уровне.  

Понятно, что эти поводы и явления должны пониматься не менее 
чем как экзистенциальная угроза. То есть буквально: или у нас единое 
управление, причем поверх существующих органов государственной 
власти, или мы все умрем. 

Сейчас принято считать, что первой попыткой реализовать эту кон-
цепцию была «самая странная пандемия в истории», то есть ковид. 
Но на самом деле это не так. Запад был объединен сразу после вто-
рой мировой войны - противостоянием с СССР, то есть с Россией, и ме-
рами, необходимыми доля успеха этого противостояния: созданием 
НАТО, «планом Маршалла» и т.д. 

Когда победа в Холодной войне была одержана, немедленно воз-
ник новый повод для объединения - экономический. Евросоюз как 
надгосударство, его расширение параллельно с расширением НАТО. 

Когда поводы для этих действий стали казаться надуманными, как 
по заказу (почему как? именно по заказу) случился теракт 11 сентября 
и «война с мировым терроризмом». 

Мировой терроризм оказался со временем не очень страшным про-
тивником, а борьба с ним, парадоксально,  оказалась очень затратной 
и чреватой реальными поражениями. Что ж, тут-то и случился ковид 
- то есть именно что угроза жизни каждому на западе, но такая, кото-
рая была чревата не расходами, как война в Афганистане и Ираке, а 
огромными доходами для транснациональных корпораций. 

Но эпидемия не может продолжаться вечно. Тогда «вернулись к 
истокам» - к вченому поводу для объединения страна запада - против 
России.

Но против России, если она сама себя не побеждает, воевать по-
бедоносно невозможно. Дорого, боеприпасы кончаются, прибыли не 
видно. К тому же отдельным странам Европы так тяжело, что они того 
и гляди, вспоминают про настоящие свои интересы. Вон в Германии 
Вагенкнехт чего творит... 

Так что Россию придется оставить непобежденной. А единства за-
пад достигать самым простым и эффективным способом - заражени-
ем. Благо успешный опыт уже есть. А невежество народонаселдения 
таково, что можно ему скормить хоть просто неизвестную страшную 
заразу, хоть «зомби-апокалипсис», пипл схавает.

МИГ России

https://t.me/governorsjew/9309
https://t.me/mig41/31288
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Первый наш новогодний прогноз, сбывшийся в новом году.
Все учатся выговаривать БАБ — ЭЛЬ — МАНДЕБСКИЙ ПРОЛИВ

Олег Царёв
По-восточному тонкая игра. В конце 2022 года США присвоили себе 

иранский танкер Suez Rajan. Вместе с нефтью. Ф ормально: за «нару-
шения режима санкций». Переименовали его в St Nikolas. 

Проходит чуть больше года и иранские военно-морские силы КСИР 
берут тот самый нефтеналивной танкер St Nikolas под контроль в Оман-
ском заливе. Просто высадили на борт группу военных с вертолета и 
вернули свой танкер.

Оцените элегантность хода: сейчас танкер был наполнен порядка 
1 млн. баррелей нефти, то есть ровно таким же количеством, которое 
было в нем, когда его забрали американцы. 

Нашим стоит присмотреться к примеру Ирана. И так же жестко по-
ступать в ответ на арест ЗВР и активов российских компаний западом. 
К тем, кто дает сдачи относятся с большим уважением.

ZERGULIO
Командование США подтвердило удар по американскому судну 

Gibraltar Eagle у берегов Йемена. По данным американских военных, 
противокорабельную баллистическую ракету выпустили хуситы. 

Двумя руками черпайте.

МАРДАН
Тот самый контейнеровоз, который, как сообщал несколько часов 

назад Пентагон, не получил серьезных повреждений, уходит под воду, 
охваченный огнем. 

Груз автомобилей, запчастей и чипов Интел оценивается в $2,3 млрд. 
Хуситы нанесли ответный удар по американцам после бестолкового 
трехдневного обстрела ракетами.

Вместе с кораблем тонут шансы США выбраться из заведомо прои-
грышной войны, в которую их втянул Израиль.

Дальше будет только хуже.

Образ будущего
Американский контейнеровоз, подбитый хуситами несколько часов 

назад, уходит под воду, охваченный огнем. 
Груз автомобилей, запчастей и чипов Интел оценивается в $2,3 млрд. 

Судно стало законной целью после бестолковых и непродуманных, а 
главное незаконных ударов англосаксонских ВВС. Посеешь ветер - по-
жнешь бурю. Тут третьего не дано. Продолжение ударов ожидается 
уже завтра днем. Благодаря Бахрейну, который поддерживает опе-
рации ВВС США, утечки о целях и времени вылета быстро достигают 
штаб КСИР. Йеменские военные за 60-90 минут успевают свернуть пу-
сковые установки и укрыть людей. Белый Дом знает, кого им благода-

https://t.me/olegtsarov/9992
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55646
https://t.me/mardanaka/18608
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рить за второй фронт и удар по престижу.

AGDchan
Ну как же это приятно... Зеленский выпрашивает у Вашингтона пару 

сотен миллионов долларов (стоимость одного особняка на Рублевке), 
а бравые хуситы легко топят американский корабль с карго на пару 
миллиардов долларов. Если Запад такой, то мы окончательно пере-
смотрим к нему наше отношение, и далее последует паническое бег-
ство янки отовсюду - как из Кабула. Не было? Было! На наших глазах 
идет крушение мифа о мощи США. Оказывается, как ни парадкосаль-
но, но укронацисты правы, когда говорят, что весь Запад держится на 
них. Видимо, так оно и есть, потому что они русские, сбрендившие, но 
все-таки русские...  А Запад полное ничтожество. Хуже украинцев, хотя 
куда уж хуже. Вот это открытие! Дойдя до западной границы бывшей 
Украины, мы еще сто раз подумаем, что делать дальше. Не отыскать 
ли нам червячину Шольца и не спросить ли с него за все в нашем пра-
ведном трибунале в Берлине?

Рыбарь
Минувшей ночью йеменские хуситы произвели пуск противокора-

бельной ракеты по американскому эсминцу USS Laboon в южной ча-
сти Красного моря, однако боеприпас был перехвачен одним из само-
летов наземного базирования.

А уже днем бойцы движения «Ансаралла» атаковали контейнеро-
воз Gibraltar Eagle и вновь неудачно: гражданское судно отделалось 
лишь небольшим возгоранием, после чего спокойно убыло в обрат-
ном направлении.

При этом представитель хуситов Яхьи Сари сегодня выступил с офи-
циальным заявлением, в котором признал причастность «Ансараллы» 
к инцидентам и сообщил о намерении продолжать атаки по всем су-
дам из США и Великобритании.

Тем не менее сохранение напряженной обстановки в Красномор-
ском регионе не привело к резкому снижению трафика грузов через 
Суэцкий канал. По-прежнему значительная часть компаний готова идти 
на риски, выбирая более короткий маршрут.  

АДЕКВАТ Z
Замечательное следствие из американского вляпывания в хуситское 

смоляное чучелко: Катар приостановил поставки сжиженного газа в 
Европу. Не когда хуситы начали выражать солидарность с Палестиной 
доступными им средствами, а именно когда американцы по этому по-
воду щедро набросили на вентилятор. Катарская доля в европейском 
потреблении газа, сколько помню, ненамного меньше 10 процентов.

Сколько со стороны Катара продлится этот стоп, большая загадка: 
если пока в Красном море не станет спокойно, то история может полу-
читься на многие месяцы, и тогда газовозы придется перенаправлять 
вокруг Африки с понятными последствиями для темпов и объема по-

https://t.me/Agdchan/13780
https://t.me/rybar/56002
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ставок. Но есть сильное подозрение, что в моменте, то есть в ближай-
шие примерно недели, выпадающее с европейского рынка по объе-
мам не заместит никто. Ф атальным это, конечно, не будет, просто от-
бор из хранилищ ускорится, но на ценах, притом посреди зимы, мо-
жет сказаться довольно нервно.

Вот за это последствие для начала и поболеем: никакое бревнышко 
на спину европейскому верблюду никогда не бывает лишним.

Политджойстик/Politjoystic
Западники сами себе роют яму в Африке. Канцлер Шольц поддер-

жал Израиль, который начали судить в Международном уголовном 
суде ООН по иску ЮАР о геноциде палестинцев.

...
Об этом заявил президент Намибии Хаге Гейнгоб: «Германия реши-

ла защищать в Международном суде ужасные действия израильского 
правительства против невинных мирных жителей в секторе Газа и на 
оккупированных палестинских территориях».

...
Кстати, Намибия, когда-то была колонией Германской империи в 

начале 20 века и немцы устроили там массовые убийства коренных 
народов гереро и нам, что было признано первым геноцидом 20-го 
века. А потом была фашистская Германия, которая устроила холокост 
в отношении евреев. Вот такие параллели.

Readovka
ЦАХАЛ завершает интенсивную фазу боевых действий на севере 

сектора Газа — менее суток назад на Израиль надавили Штаты
Проплаченная Штатами военная кампания по «зачистке» Палести-

ны наконец подходит к концу — интенсивная фаза военных действий 
на севере сектора Газа завершилась, также анонсировано завершение 
интенсивных боев на юге анклава, сообщил Министр обороны Израи-
ля. В сети уже появились кадры вывода части танков.

Ранее стало известно, что США начали  вести активные обсуждения 
с Израилем над переходом к менее интенсивной фазе военной опе-
рации в секторе Газа. Менее суток потребовалось командованию ЦА-
ХАЛ, чтобы «свернуть» кампанию и начать выводить тяжелую техни-
ку. Что ж, вот она — сила приказа из центра принятия решений.

Скурлатов live
ЦАХАЛ вынужден отступать, не добившись победы в Секторе Газа. 

Сразу двойной проигрыш.
1. Израиль опозорился, за 100 дней не сумев побороть «тапошных» 

палестинцев, понеся потери убитыми тысячами своих солдат и тыся-
чами же единиц уничтоженной противником броневой техники 

2. Евреи своим геноцидом арабов фактически обнулили свой при-
знанный, но сомнительный, холокост во время ВМВ. 

https://t.me/politjoystic/36049
https://t.me/readovkanews/72450
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Ну и подбросили «дров» в начавшуюся 24 февраля Третью мировую 
войну, когда НАТО руками укро-хунты зеленского объявила по сути во-
йну России.

Правый Григоров
Читатель спрашивает, почему наши леволиберальные евреи нена-

видят русских больше чем нацистов?
Дополнение. Я правда не понимаю, чего такого Россия сделала зло-

го.

OSSиноегнездо
Ловите новости культуры. 
Шендерович и Бильжо промышляют незаконными экскурсиями в 

Италии.
Правильно, зарубежная недвижимость сама себя не оплатит. Но вот 

местные налоговики и полицейские (нарушение правил ВНЖ) могут 
расстроиться.

Такая вот история. Россиюшку пока доили - выдоили на квадратные 
метры в Венеции и Риме, корова прекратила давать молоко - и сразу 
денег нет.

Царьград ТВ
Допелись. Концерты Галкина* и Лободы отменили в Таиланде
Запланированный на 25 января гала-ужин с певицей Светланой Ло-

бодой в Пхукете не состоится. Причину отмены организаторы не уточ-
нили. Лобода сначала высказывала поддержку ВСУ и осуждала СВО. 
Но недавно решила вернуться к песням на русском. Похоже, на пiснi 
мовою слушателей не нашлось. Но поезд ушёл, по-русски её тоже слу-
шать мало кто хочет.

А перед этим сняли с продажи билеты на концерты Галкина*. При-
чём отмененный концерт рекламировался среди афиш гей-клубов и 
ледибой-шоу. Гармонично смотрелся, между прочим.

Как бы Mikhail Vinogradov
Парадокс 2024 года: оказалось, что разрушения тепловой и энер-

гетической инфраструктуры можно достичь и без применения беспи-
лотников.

Образ будущего
Стебаться на тему замерзающих людей в последние дни стало прям 

модно. Все так и шутят, не переставая.
Например вот так тоже смешно. Сразу и в Белгороде и Подольске 

смешно.
Десятки тысяч людей сидят без тепла и света в минус 20 без надеж-

ды на помощь, пока укравшие средства чиновники пиарятся и выкла-

https://t.me/grigorov_prav/3083
https://t.me/ossinoe/12928
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дывают видео с «правильными» жителями и на фоне окон, заложен-
ных одеялами, чтобы от окна не дуло.

Очень смешно.

Старовойтов о политике
Оппозиционные партии (и кандидаты в президенты от этих партий) 

боятся поднимать вопросы о системном кризисе в ЖКХ по той же при-
чине, по которой они избегают и других по-настоящему опасных тем. 
Например, ситуации с легализацией мигрантов и в целом - с межна-
цем; не лезут в деятельность госкорпораций и любого крупного биз-
неса (привет профсоюзам); не трогают мусорных операторов; девело-
перов; биг-фарму и не делают еще миллион важных заявлений.  Пото-
му что каждый политик знает, что если хочешь жить долго и счастливо 
- не надо конфликтовать с государством и мафией. Иначе все может 
закончиться более чем грустно. 

И так как пространство реальной политики оказалось им недоступ-
но, представители партий мигрировали в альтернативную пиар-ре-
альность, в которой обсуждают открытость, полеты экономом, ошиб-
ки партийных дизайнеров и ссмщиков. Этот мир оторван от жизни в 
стране, абстрактен, но уютен и не несет смертельных рисков. С точки 
зрения психологии, мы, конечно, наблюдаем типичный синдром выу-
ченной беспомощности. Но с точки зрения власти, зафиксированный 
пациент, конечно, надежнее. Опять же, отпусти их на волю, в бесцен-
зурный мир, окажутся ли они способными родить реальную политику 
и не превратить страну в сплошной праздник непослушания?

AGDchan 
В этом году Запад ожидают революции. 
Есть два Запада — глобалистский и... обычный. Глобалисты же отка-

зываются признавать, что существует на свете кто-то, кроме них сами. 
Поэтому они настаивают, что никакого второго Запада нет. А он есть.  

Нам, многополярному миру надо осознать как можно отчетливее 
существование этого Запада-2. 

Он состоит из самых разных сил, не согласных с ультралиберальной 
глобалисткой повесткой элит. 

Там есть левые как Сара Вагенкнехт и ее новая партия. «Красная 
Сара» (валькирия ирано-германского происхождения)  становится 
символом иллеберальной левой Европы. 

В Италии ярким теоретиком такого же направления является Диего 
Ф узаро, ученик марксиста и антиглобалиста Констанцио Преве.

Во Ф ранции таковы — Ален Сораль, а также Мишель Онфре, Жан-
Клод Мишеа и Серж Латуш. 

Такие левые в первую очередь враги глобального капитала. В отли-
чие от псевдо-левых, скупленных на корню Соросом, которые прежде 
всего за ЛГБТ, украинский нацизм, геноцид Газы  и неконтролируемую 
миграцию и против России и того, что их капиталистические хозяева, 

https://t.me/sstarovoytov/970
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сами буду либеральными нацистами, назовут «фашизмом». 
Есть и правая составляющая, сильно потрепанная, но во многих ев-

ропейских странах представляющая вторую по значимости политиче-
скую силу. Например, Марин Ле Пен во Ф ранции. 

В Германии набирает силы Альтернатива для Германии. 
В Италии несмотря не либеральную немощь Мелони, правая поло-

вина общества никуда не делась.
Весь правый популизм никуда не делся. 
Но главное в Западе-2 — это обычные обыватели, вообще ничего 

не понимающие в политике. Они просто не успевают за требования-
ми поменятьпол, принудительно кастрировать своих маленьких сы-
новей, заключать юраки с козами, привести и кормить еще больше 
мигрантов и диких не способных элемнетарно следить за собой и ги-
гиеной украинских маньяков, есть тараканов, читать на ночь молит-
вы Грете Тунберг и проклинать русских, которые им ничего плохого не 
сделали. Западный обыватель, мелкий буржуа — главная опора гря-
дущего восстания. Он перестает понимать либеральные элиты. Он не-
обратимо отстал от акселерации вырождения и деградации, которые 
от нео  эти элиты требуют. 

Многополярный мир должен помочь Европейской Революции. За-
пад-2 — это обычные люди, которые ни в чем не виноваты. Демокра-
тически у них нет шансов изменить ситуацию просто потому, что на 
Западе давно нет никакой демократии, а Запад-1 установил прямую 
глобалистскую либеральную  диктатуру — прежде всего как раз над 
Западом-2. 

Остается только одно: сбросить власть узурпаторов революцион-
ным путем. 

Это повестка 2024 года для Европы. Ваша свобода в ваших руках.
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Ура, Третья мировая началась! Или нет,
• Только тотатальная мобилизация, Победа на фронте и Переме-

ны в тылу с зачисткой либерастии,
• ВСУ уничтожены уже два раза,
• Профсоюз шаманов Тывы как пропагандистский инструмент: 

главное - понять, наши это шаманы или не наши,
• Арестович до того переобулся, что начал говорить Чистую Прав-

ду,
• Белорусских школьников будут учить переводить допросы плен-

ных англосаксов,
• Хорошо бы у хуситов в арсенале нашелся «Термит» или «Оникс»,
• Как нью-йоркская полиция устраивала облавы на влиятельные 

хасидские общины с целью прояснить мозги Нетанияху,
• Безобразное поведение Китая,
• Мигрантский фронт в тылу,
• Байден боится не успеть завершить дело своей жизни по разва-

лу России,
• Речь Зеленского: хрипатый клоун словесно испражнился на фору-

ме в Давосе,
• Большой разницы нет, убивать Украину быстро или медленно. 

Главное - убивать,
• Путин сам себе Давос: выступление на муниципальном форуме. 

Своим заявлением про «без штанов» Путин продемонстрировал, что 
он в полной мере национальный лидер.

Русский инженер
Авиабаза США в Ираке атак ована КСИР, то что есть напрямую Ира-

ном..
И снова вечер перестает быть томным. Новый год по ходу говорит 

прошлому «подержи мое пиво». Казалось бы, практически Casus belli, 
но...

Официальные лица США заявили Reuters, что «ни один американ-
ский объект не пострадал от ракетных ударов в Эрбиле».

Так что можно расходиться, США не готовы ввязываться в ещё одну 
войнушку. Правда при этом теряют лицо.. но что тут скажешь.

Царьград ТВ
Американские ПВО проморгали атаку Ирана
Иран обстрелял ракетами и атаковал дронам базу ВВС США и аме-

риканское консульство в Иракском Курдистане. Телеканал Al Arabiya 
насчитал не менее 3 попаданий в районе аэропорта Эрбиля. С терри-
тории поднимаются клубы дыма. Возле консульства США  слышали 

https://t.me/rusengineer/2537
https://t.me/tsargradtv/67789
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шесть взрывов, а в здании сработали сирены тревоги.
Арабские источники заявляют, что баллистические ракеты ударили 

по штабу Моссада и ЦРУ. Shafaq News пишет, что при обстреле погиб-
ли четыре человека, пятеро получили ранения. Официальной инфор-
мации о пострадавших и нанесённом ущербе ещё нет.

Похоже, в США не поверили в обещание Ирана о готовности «всту-
пить в любую войну», поэтому ПВО проморгали эти атаки. Теперь са-
мое время Госдепу вернуться к обсуждению с правительством Ирака 
судьбы американской миссии на территории страны.

Военкор Котенок
Корпус стражей Исламской Революции официально взял на себя от-

ветственность за удары по «штаб-квартирам шпионов и скоплениям 
террористов, ведущих антииранскую деятельность». 

Другими словами, Тегеран таким образом обозначил «ответку» за 
теракт в Кермане. В том, что его организовали Израиль и США, в Ира-
не никто не сомневается.

Повёрнутые на Z войне 🇷🇷
Удар иранской ракеты по консульству США в Эрбиле - вброс. В пер-

воисточнике с видео написано, что это одно из зданий службы безо-
пасности Курдистана.

Национальный Z Курс
Момент взлёта ракет Ирана по оккупационным силам янки в Ира-

ке.
Кроме базы ВВС США атаковано и  американское консульство в Ирак-

ском Курдистане. 
Shafaq News пишет, что при обстреле погибли четыре человека, пя-

теро получили ранения.

Объясняет Readovka
Иран бросает вызов Байдену: удар по базе США в Эрбиле как ответ 

на теракт в Кермане
КСИР не первый раз наносит удары по американским базам в Си-

рии и Ираке, но по большей части раньше речь шла об использовании 
всевозможных прокси. Последнее крупное нападение на американ-
цев, за которое иранские власти взяли на себя ответственность, прои-
зошло в начале 2020 года — тогда КСИР мстил за убитого в Багдаде ге-
нерала Касема Сулеймани.

Тогда для американцев (по официальной версии) всё обошлось без 
жертв, а Тегеран ограничился заявлением, что это была «пощёчина 
США». Трамп так же не пошёл на эскалацию и «утёрся».

В этот раз, несмотря на некоторые общие черты, всё иначе.
Во-первых, если за убийство Сулеймани американцы взяли на себя 

ответственность, то вот за теракт в Кермане (в годовщину гибели иран-

https://t.me/voenkorKotenok/53291
https://t.me/voenacher/59520
https://t.me/nationkurs/29910
https://t.me/readovkaru/5551
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ского генерала) — нет. Якобы во всём были виноваты недобитые исла-
мисты, вот только у иранцев, видимо, иное мнение по этому поводу. А, 
во-вторых, если удар 2020 года был скорее демонстрацией и жестом, 
то в этот раз под раздачу попал один из крупнейших разведыватель-
ных центров США в регионе. Пока не известно были ли жертвы среди 
персонала американского «консульства», но, судя по имеющимся ка-
драм, здание фактически разрушено.

Это уже не просто жест.
Учитывая продолжающийся конфликт в Газе и напряжённость в Крас-

ном море, американцы не могут просто сделать вид, что «потерь нет» 
и грозно поводить желваками — необходима жёсткая реакция. Вот 
только готов ли Байден пойти на эскалацию? Способна ли американ-
ская военная машина втянуться в ещё один конфликт? От чего рейтинг 
американского президента просядет больше: от войны или от капиту-
ляции?

В Вашингтоне сейчас разгар рабочего дня, и в Белом доме наверня-
ка идут жаркие дебаты. Как отреагируют американцы пока просто не-
возможно предсказать, но вероятность того, что всё ограничится сим-
волическим ударом по иранским прокси в Сирии и Ираке весьма вы-
сока.

Но и исключать полномасштабный конфликт между Ираном и США 
тоже нельзя. Тектонические сдвиги в глобальном миропорядке сдела-
ли возможным то, что ещё пару лет назад воспринималось, как бред 
сумасшедшего.

Политджойстик/Politjoystic
Третья мировая на пороге. Иран нанес удар баллистическими ра-

кетами по американскому консульству в городе Ирбиль (Ирак). Пред-
ставляют, как возмездие за террористические атаки на иранские объ-
екты и иранских лидеров. Ранее писали, что это консульство использо-
валось, как часть иностранной шпионской сети против Ирана и можно 
предположить, что работали там и израильтяне. 

…
Кто погиб пока не известно, но это Вашингтоном однозначно будет 

воспринято как акт военной агрессии. В Тель-Авиве радостно потира-
ют руки: США должны начать отвечать уже открыто Ирану военной си-
лой.

Маргарита Симоньян
Разразится мировая война сейчас или чуть позже зависит от того, 

считает ли Вашингтон, что она ему сейчас, перед выборами, приго-
дится или наоборот. 

Судя по хоровому молчанию амерских СМИ, пока думают.

Осведомитель
Один из ударов КСИР пришелся по «неиспользовавшемуся медцен-

https://t.me/politjoystic/36054
https://t.me/margaritasimonyan/13573
https://t.me/infomil_live/3190
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тру» в населенном пункте Тальтила на север-западе провинции Ид-
либ, Сирия. Еще серия ударов была нанесена окрестностям города Ха-
рим.

Как утверждают иранские источники, под ракетную атаку попал 
штаб боевиков группировки «Исламская партия Туркестана». Данное 
объединение исламистов состоит преимущественно из уйгуров и име-
ет тесные связи с «Аль-Каидой» в Афганистане и Пакистане, откуда у 
этой группировки и растут корни с 90-ых годов.

Напомним, ранее КСИР окрестил эти атаки ответом на недавние те-
ракты против Ирана. Терактами считаются как атака террористов ИГИЛ 
В Кермане, так и удары западных стран по проиранским группиров-
кам. С ударами по Эрбилю все более менее ясно: Корпус стражей за-
явил, что ракетные залпы являются ответом на убийство американца-
ми лидера «Харакят ан-Нуджаба» Абу Таквы аль-Саиди, он погиб 4 ян-
варя в результате ударов США. Также в списке пораженных целей фи-
гурирует «штаб-квартира Моссада».

Однако список целей в Сирии не совсем ясен - непонятно, каким об-
разом связанная с «Аль-Каидой» уйгуйрская «Исламская партия Тур-
кестана» ответственна за теракты ИГИЛ в Кермане. Хотя в заявлении 
КСИР сообщается об ударе по «антииранским элементам», поэтому 
наверное по ним ударили просто заодно.

Хмурое утро
Якобы удар по американскому консульству в Эрбиле был.
Но не действующему, а строящемуся.
В общем все игроки ходят по очень тонкому льду.
Пытаясь с одной стороны демонстрировать крутость и толику свя-

щенного безумия, а с другой всегда иметь варианты отхода или торга.

Пинта разума
Прокси-война на Ближнем Востоке продолжается и развивается по 

сценарию умеренной эскалации. Иранские удары по Эрбилю - дока-
зательство этого.  Соединённые Штаты явно уклоняются от прямого 
столкновения со своим основным противником в регионе - Ираном, а 
тот делает то же самое. 

<...>
В целом у Ирана есть возможности настолько обострить ситуацию, 

что Соединённые Штаты будут вынуждены эвакуировать свой воен-
ный персонал из Ирака и Сирии. Но Тегеран на это не идёт, чтобы не 
спровоцировать США. Обе стороны конфликта пока не хотят перево-
дить его на новый уровень. Тем, кто хочет увидеть большую войну в 
ближневосточном регионе придётся подождать.

Андрей Медведев
Удар Ирана по американским базам, это конечно, не Третья миро-

вая. Но, в целом, можно считать, что это тектоничнский сдвиг в миро-

https://t.me/HUhmuroeutro/24088
https://t.me/pintofmind/3563
https://t.me/MedvedevVesti/16445
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вой политике.
Не ответить США не могут. Но как ответить большой вопрос. 
Иран это же не просто страна, которая живёт себе под санкциями. 

Пока Запад думал, что задавил Тегеран экономически и политически, 
Иран вёл военные разработки и строил свою внешнюю сеть влияния, 
шиитский пояс. 

Южный Ирак, часть Сирии, Ливан, шиитские провинции Афганиста-
на (где Иран набирает хазарейцев-наемников). Да и в целом у Ира-
на весьма неплохие отношения с Талибаном. Вернее сказать, ровные. 
Могут вместе дружить против кого-нибудь.

Плюс иранское влияние есть среди шиитов в Бахрейне Кувейте, ну 
и да, Йемене. Еще на Памире, и даже с пакистанскими шиитами Теге-
ран в хорошем контакте. 

Это все означает, что война с Ираном не будет войной только с ним. 
Это будет, в большей или меньшей степени,  война с государствами, 
вовлеченными в его орбиту влияния. Готовы США к такому? И к тому, 
что у Ирана есть неявный союзник в виде Китая?

Штука в том, что даже наземная операция против Ирана и оккупа-
ция территории мало что изменит. 87 миллионов, нелояльного в ос-
новном, населения. Как это оккупировать и держать под контролем? 

США, впрочем, имеют план (его ещё в 80-е готовило ЦРУ) разделе-
ния Ирана по национальному признаку. 

Персы это примерно 60% населения.
Где-то 20 процентов населения  азербайджанцы. 
Миллионов восемь населения - луры. Это не персы, не иранцы, а от-

дельный народ. У луров  сложная племенная структура, и отдельный 
язык, лет на 800 древнее персидского. 

Живут в Иране и кашкаи, и армяне и ассирийцы. 
Но три самых реальных проекта это создание Иранского Белуджиста-

на. Несколько миллионов кочевников-белуджей занииают юг страны. 
Отделение от Ирана территорий, населённых арабами, точнее про-
винции Хузестан на границе с Ираком. Она вообще до 1925 года была 
британской подмандатной территорией. 

Ну и третье курды. То ли пять, то ли десять процентов населения. 
Чтобы качнуть, хватит и пяти. Курды, как курды. Мечтают, как турец-
кие или иракские братья о независимости. 

Правда, про эти проекты сами иранцы тоже прекрасно осведомле-
ны. И у американцев, скажем, пока не получилось ни разу качнуть Ху-
зестан. А у иранцев отлично вышло взять под контроль половину Ира-
ка.

США, конечно, способны задавить Иран. Но это может оказаться по-
следней победой Америки. Слишком дорого обойдётся.

Америка не развалится, но и побеждать больше не сможет. Да и во-
евать. 

Ну и ещё. Хуситы. Что с ними делать западная коалиция явно не по-
нимает. А Иран чуть, ну самую малость, посильнее будет.
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Свидетели Байрактара
Пока все находятся в лёгком шоке, выдвину пару тезисов.
1. Военные потенциалы США и Ирана несопоставимы.
2. США может оккупировать Иран. 
3. Даже с несколькими ядерными зарядами иранская армия не смо-

жет долго сопротивляться звездно-полосатым. 
4. Иранцы давно поняли, что в чистом поле их армия будет разгро-

милена, поэтому они создавали сетевую структуру, которая будет эф-
фективно работать даже после падения Тегерана. 

5. Такие приготовления ведутся не один десяток лет.
6. Что делать с 87 миллионами иранцев никто не знает. Структуры, 

которая могла бы заменить иранские власти, нет.
7. То, что возникнет на месте иранских силовиков может сильно уди-

вит мир.

Роман Сапоньков
Афганистан они уже оккупировали. Где площадь 652К и население 

40М. В Иране площадь 1600К, население 87М. Как они эффектно ок-
купировали Ирак, откуда потом вырос ИГИЛ, мы тоже помним.

Маргарита Симоньян
Мировая война начнется обязательно. И с почти исчерпывающей 

долей вероятности - именно на Ближнем Востоке. 
Вопрос в том, что считать третьей мировой. У нас вот принято на-

зывать ‘нулевой мировой’ Крымскую войну, хотя она велась горсткой 
стран и в пределах одного материка. Тогда как Семилетняя война, слу-
чившаяся столетием раньше, бушевала по всей Европе, и в Индии, и в 
Канаде, и на Ф илиппинах, и участвовали в ней не только все державы, 
но даже индейские племена. Почему нулевая мировая - не она, для 
меня загадка. 

Мы участвовали в обеих, кстати. Одну проиграли, в другой взяли 
Берлин. 

А за этой мы будем просто наблюдать. И слава Богу.

Образ будущего
На Ближнем Востоке – из-за привода в действие спускового крюч-

ка в Газе – всё больше стран втягиваются в воронку прямой военной 
эскалации. В разной степени в разрастающемся конфликте уже сей-
час участвуют Израиль, Ливан, Йемен, Ирак (сегодня ночью под уда-
рами оказались не его объекты, но на его территории), Иран. Из стран 
за пределами региона участвуют США, Великобритания и Ф ранция. В 
воронку также затягиваются страны, не способные остаться в стороне, 
но ограничивающие себя гуманитарным и дипломатическим участи-
ем: Египет, Турция, Бахрейн, Саудовская Аравия, Иордания.

https://t.me/bayraktar1070/1787
https://t.me/RSaponkov/6925
https://t.me/margaritasimonyan/13574
https://t.me/obrazbuduschego2/16316
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Проблема даже не в том, что по закону эскалации дальше в игру за-
тягиваются эти страны в военном аспекте. Проблема в том, что кон-
фликт распространяется не по закону географической экспансии кон-
фликта. Конфликт расширяется по линиям напряжения между тради-
ционным и консервативным (пока исламским) третьим миром и со-
временной западной цивилизаций, ближневосточный авангард кото-
рой в лице Израиля ведёт войну по сути со всем мусульманским ми-
ром.

Эти линии напряжения не имеют границ, поскольку Европа доста-
точно исламизирована, чтобы после пересечения очередной черты в 
конфликте вспыхнуть и уже не угасать. Упрямство, тенденциозность и 
цивилизационный угар в отстаивании принципов в исполнении Изра-
иля ставят мир на грань полного переформатирования, исход которо-
го никому не известен.

Дело не в том, что конфликт может привести к использованию ядер-
ного оружия (скажем, Израиля против Йемена). Дело в том, что мир 
подошёл к грани революции: люди, находящиеся под давлением раз-
витой западной цивилизации, которая воспринимает значительную 
часть мира как порабощённую колонию, могут решить покончить с 
этим раскладом раз и навсегда.

Пример богатой, достойной жизни лидеров Ближнего Востока (в 
ОАЭ, Катаре, Саудовской Аравии) показывает, что смысл Мекки воз-
вращается к истокам. К духовным истокам для мусульман. Которые 
давно не стремятся покинуть свой дом в поисках заработка на западе 
(что двигало десятилетия потоки мигрантов в ту же Великобританию).

У этой ситуации два выхода – либо большая война, либо большая 
революция. Как сегодня правильно заметил большой знаток Ближне-
го Востока Семён Багдасаров, линии конфликта уже вышли за преде-
лы Исламского мира, добравшись до Западной Сахары, где Хезболла 
начала формировать антибританские группировки для выхода к кон-
тролю Гибралтарского пролива. И там не мусульманское ядро, а марк-
систские группировки непризнанной Сахарской республики. Всё толь-
ко начинается и неясно, куда приведёт.

Старше Эдды
Иранский удар по иракскому Курдистану ( Эрбиль), я бы не рассма-

тривал, как «несокрушимую решимость» Тегерана бить американцев. 
Картинка красивая, ракеты долетели, но вот объекты и сам ущерб боль-
ше говорят о том, что никто никакие красные линии не перешёл и эска-
лации не будет. 

Ударили по курдам и «штаб-квартире» Моссада, КСИР отчитался о 
поражении всех объектов, его противник отчитались о том, что потерь 
нет, поэтому все обойдётся без серьёзного обострения, которое не вы-
годно  обеим сторонам конфликта. 

Напрямую воевать противники  пока не готовы, так что борьба про-
должится там, где Иран действует руками своих прокси. Но в любом 
случае надо отметить и похвалить Тегеран, они большие молодцы.

https://t.me/vysokygovorit/14213
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Объясняет Readovka
Спустя пару часов после ночной ракетной атаки Ирана на амери-

канские объекты в иракском Курдистане туман войны несколько рас-
сеялся, и то, что некоторые особенно впечатлительные аналитики на-
звали началом Третьей мировой войны, оказалось событием куда как 
меньшего масштаба.

Посольство в Эрбиле действительно было атаковано — вот только 
не действующее, а строящееся новое. При этом гораздо больше ракет 
«досталось» другим объектам, часть из которых, по словам иранских 
спикеров, аффилирована с «Моссадом».

Удивляться приплетению евреев тут не стоит. У израильских спец-
служб ещё с 60-х годов были теснейшие связи с иракскими курдами, 
а после получения де-факто независимости в регионе «Моссад» раз-
вернулся по максимуму. Тель-Авив использует базы в иракском Кур-
дистане для противодействия иранским прокси в Ираке и Сирии.

Однако однозначно подтвердить, что разрушенные здания на са-
мом деле являются «штаб-квартирой «Моссада»», пока не получает-
ся.

Но вот в Вашингтоне сразу же высказались, что «никто из американ-
ских военнослужащих и ни один американский объект не пострадал». 
Соответствует ли это действительности? Возможно.

Поддубный |Z|О|V| edition
И опять рябит в глазах от предсказаний и ожидания 3 мировой. 
Удар Ирана по американским объектам в Иране - это единственный 

логичный и самый ожидаемый ответ на американо-британские атаки 
на иранских прокси в Йемене. 

Иранские действия очень аккуратные, даже медицинские. В Ираке 
есть объекты США значительно более жирные для огневого пораже-
ния. Это ритуальный ответ. 

Еще раз повторяю, в военно-политическое руководство Ирана - это 
сдержанные и прагматичные люди, которые будут соблюдать баланс, 
позволяющий не вступать в войну на своей территории. США, так же 
вряд ли сейчас способны на новую «бурю в стакане». Не то состояние 
общества, нет железобетонной легитимности президентской власти. 
В общем до талого можно только локально (Израиль). Будут и другие 
американские и иранские удары. Но пока это ритуальные танцы с ра-
кетами.

Kotsnews
Третьей Мировой не будет. Пока
То, что вечером казалось началом новой глобальной войны, к утру 

рассосалось, как шрам после сеанса Кашпировского. Тревожные со-
общения о ракетных обстрелах военных баз и консульств США в Ира-
ке сменились заверениями Вашингтона о том, что никто из американ-

https://t.me/readovkaru/5552
https://t.me/epoddubny/18835
https://t.me/sashakots/44480
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ских военнослужащих и ни один американский объект не пострадал.
А Корпус Стражей Исламской Революции в итоге сообщил, что ата-

ковал шпионские штабы и вражеские штабы антииранских террори-
стических группировок в некоторых частях региона Ближнего Востока. 
Дескать, они причастны к теракту в Кермане во время памятных ме-
роприятий посвященных Кассему Сулеймани.

Четыре года назад все было намного серьезнее. После убийства 
Сулеймани в Багдаде Тегеран действительно атаковал две американ-
ские военные базы. США тогда тоже сначала заявили, что пострадав-
ших нет, а потом количество контуженных в течение нескольких дней 
перевалило за сотню.

Чем тогда ответил Вашингтон? Ну да, санкциями - в области стро-
ительства, текстильной и горнодобывающей промышленности. И ка-
кие-то там очередные персональные ограничения против иранских 
боссов. Не Третья мировая, короч. Скорее, джентльменское соглаше-
ние - ну ок, мы убили вашего генерала, вы ответили, мы перекрылись 
санкциями. Расход.

Сейчас пока нет намека даже на такое продолжение. Тегеран бла-
горазумно заявил, что целью были не звездно-полосатые империали-
сты, а абстрактные террористы под «крышей», разумеется, «Мосса-
да». Американцы отделались легким испугом, отчитав Иран в безрас-
судности и неточности. Бескомпромиссные иранские прокси из Йе-
мена пообещали и впредь наносить удары по американским судам, в 
том числе - по гражданским. Как показали события последних дней, 
атаки коалиции США по объектам хуситов не сильно подорвали их бо-
евой запал.

Но если все-таки предполагать, где реально может начаться Третья 
Мировая война, я бы поставил скорее на Ближний Восток, чем на, до-
пустим, Украину. Что бы ни заявляли за океаном и какие бы учения ни 
устраивали у наших границ, в долгосрочной перспективе Россия для 
них более предсказуемый и рациональный игрок. Который не стре-
мится к открытому военному противостоянию с Западом за предела-
ми зоны своих жизненно важных интересов.

А вот закипающий сегодня в Красном море и Аденском заливе Ближ-
ний Восток - фактор, который коллективному Западу придется учиты-
вать. В том числе и в выборе приоритетов при распределении воен-
ных ресурсов. И это еще одна не очень хорошая новость для Украины.

МИГ России
Ракетный удар Ирана по территории Пакистана совершенно точно 

не стоит рассматривать как начало войны между странами. 
Это ликвидация штаба террористической группировки, которую 

официальные власти Пакистана считают еще и сепаратистами.
Разумеется, теплоты между Ираном и Пакистаном такие действия 

не прибавят, но и о большой войне в том регионе говорить пока рано.  
Однако воронка закручивается.

https://t.me/mig41/31326
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Норин
А я так и не заметил, как там анонсировали и уже слили анонс Тре-

тьей мировой. Ну надо же, Иран кого-то обстрелял, никогда же он не 
обстреливал, и вот опять...

Я 37 годиков живу, и за это время помню несколько случаев, ког-
да объявляли о начале Третьей мировой. Третью мировую начинали 
в Сирии (неоднократно), на Украине (тоже). Отдельные аналитики на-
чинали Третью мировую войну в Югославии 90-х и Грузии 2008 года. 
11 сентября 2001 года Третья мировая начиналась просто неимовер-
но. 

Все это не мешало провозгласить начало Третьей мировой снова, 
когда конъюнктура менялась. Соперничать с этим засильем мировых 
войн удавалось только разнообразным «нулевым мировым» - в этот 
список входили и Семилетняя, и Тридцатилетняя, и Наполеоника, и 
что только не.

Главный жанр, в котором работает мировая политаналитика - это 
анонс. Не переживайте, человеческой истории хватит еще не на один 
десяток сообщений о начале Третьей мировой войны. 

Я попробую выступить в любимом жанре диванного аналитика и 
скажу, что реально современное противостояние будет выглядеть как 
россыпь относительно локальных конфликтов. За их пределами будет 
жесткая, но «холодная» борьба. Так и будем жить. Или не жить - тут 
уж кому как выпадет.

А главное - если Третья мировая война действительно начнется, вы 
узнаете об этом не из телеграма.

Вы узнаете об этом из вида за окном.

Норин
Я вообще напомню о горькой реальности. В случае массированно-

го применения высокими сторонами ядерных арсеналов друг против 
друга, непосредственно в результате атомной атаки в России погиб-
нет всего 10-12 миллионов человек. И не мечтайте, вы скорее всего в 
них не войдете. 

То есть, вот ударит ядерный армагеддон. А вам все равно на рабо-
ту завтра.

Образ будущего
На CNN готовят к выходу сюжет об инциденте с российскими бор-

тами над Азовским морем. Так как ЦРУ знает, что это была операция 
SAS, и эта информация может появиться.

Байки из Спасской Башни
«Посетил Белгородскую область. Террористические обстрелы мир-

ных жителей Белгородчины показывают, что Украина – неонацистское 
государство. Надо возвращать Херсон, Запорожье, Харьков, Сумы, 

https://t.me/norinea/2046
https://t.me/norinea/2048
https://t.me/obrazbuduschego2/16325
https://t.me/kremlin_bashnya/42463
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Одессу, Николаев. Освобождать от нацистов всю Украину, сносить ре-
жим Зеленского! Мы победим!»

Сергей Миронов, лидер справедливороссов

Маргарита Симоньян
Десятилетние девочки и балконы спящих воронежских многоэта-

жек - вот цели, которые Украина ставит перед собой на пути в евро-ат-
лантическое будущее. 

Тем справедливее наша цель - чтобы этого будущего у Украины не 
было.

Скурлатов live
Рутиной стали сообщения о сбитых российских самолетах и обстре-

лах наших городов, как сегодня ночью в Воронеже.
А как же национальная военная доктрина, согласно которой Россия 

уже тысячу раз должна была объявить войну украине в виде хунты зе-
ленского. Ну или хотя бы ввести режим КТО со всеми «вытекающими» 
- объявлением террористами главарей киевского режима и прочее. 
Но нет.

Порты Одессы вовсю эскпортируют зерно в обмен на оружие, нео-
бандеровский режим получает десятки миллионов долларов в месяц 
от РФ  за транзит углеводородов. На фронте после отступлений соглас-
но турецким договорнякам идут сугубо оборонительные бои  без на-
мёков на наступление и Победу. Все чего-то ждут. Вопрос чего? Когда  
«рак на горе свистнет»? Тем временем, запросы подавляющего боль-
шинства населения страны на Перемены в тылу и Победу на фронте 
пока не реализуются.

Представляется, что кандидатам в президенты надо форсиро-
вать повестку и настаивать на публичном объявлении цели СВО 
как присоединения всей Малой Руси к РФ . Тот, кто объявит об этом 
- получит колоссальное конкурентное выборное преимущество.                                                                                          
Нам всем пора признать очевидное - Запад объявил нам войну с це-
лью отстранения президента РФ  с передачей оного под суд Гааги, унич-
тожения России и истребления коренных народов страны. На подоб-
ный вызов должет быть адекватный и жесткий ответ. Только тотаталь-
ная мобилизация, Победа на фронте и Перемены в тылу с зачисткой 
либерастии, агентов влияния наших геополитических врагов!

АДЕКВАТ Z
В августе при попытке прорыва в Брянскую область была разгром-

лена бандеровская ДРГ - двоих положили на месте, пятерых взяли жи-
выми. Сейчас судьба взятых прояснилась: доставлены в Лефортово, 
обвиняются по террористическим и смежным статьям, итоги будуще-
го суда вполне предсказуемы. Никакого статуса военнопленных, ни-
каких вытекающих из него надежд вернуться до хаты, отношение как 
к уголовникам и перспектива сидеть до звонка, то есть примерно до 
середины века.

https://t.me/margaritasimonyan/13575
https://t.me/skurlatovlive/12500
https://t.me/politadequate/8317
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Касается, если вдуматься, далеко не одних диверсантов, будь они 
взяты хоть трижды в форме и со знаками различия. Коснется очень 
большой доли личного состава артиллерийских подразделений (а 
офицерья, подозреваю, примерно поголовно), прикосновенного хоть 
совсем мимоходом к бессчетным террористическим обстрелам насе-
ленных пунктов. Когда боевые действия начнут принимать маневрен-
ный характер, плена именно этому контингенту надо будет бояться 
как огня: перспектива попасть домой сразу отдалится на десятилетия.

И есть подозрение, что в этих условиях факт работы с известного от-
даления до переднего края все равно спасет далеко не каждого.

МИГ России
ВСУ уничтожены уже два раза — РИА Новости  
ВСУ в их первоначальном виде были уничтожены уже к маю 2022 

года, заявил советник министра обороны России Андрей Ильницкий. 
Затем начался второй этап - когда ВСУ начали собирать современное 
вооружение и подготовили около 150 тысяч военных. В процессе от-
ражения контрнаступления, по оценке Ильницкого, «это тоже было 
ликвидировано».

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Самообман - путь к катастрофе.
Кто не понял это на примере «минских» и того, во что это вылилось 

в начале СВО, возможно не поймет уже никогда.
Можно, конечно, в целях пропаганды вещать вообще все, что угод-

но. Хуже, когда сами начинают в это верить.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Основной причиной провалов на Харьковском и Херсонском на-

правлениях в 2022 году явилось то, что кое-кто руководствовался не 
реальным положением дел на земле, а красивыми докладами и упо-
ротой ура-пропагандой.

Что бы было понимание, как это работает:
- бойцы, младшие командиры на земле докладывают командова-

нию повыше о проблемах в обстановке, нехватках. Командование не 
может сообщить это наверх, поскольку сверху ему совершенно резон-
но заметят: «Не можешь решить вопрос? Иди в Шторм!». По этому ко-
мандование докладывает на верх, что ситуация под контролем (и да, 
на месте оно действительно не способно организовать работу).

- на верху получают доклад «Ситуация под контролем, врага рвем в 
клочья, бойцы всем обеспечены, вот слайды».

И исходя из этого у ГШ создаётся ложная картина. Из этой ложной 
картины рождаются оторванные от реальности замыслы. Которые спу-
скаются вниз. И давшее ложную обстановку командование на местах 
ничего лучше не придумывает, чем начать гнать в лоб технику и лю-
дей. Среди бела дня. Без РЭБ и взаимодействия. И снова докладывать 

https://t.me/mig41/31317
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на верх о ложных успехах. И этот круг они разорвать не способны.
Если Вы думаете что в описанной системе с 2022 года что-то изме-

нилось - у меня для Вас плохие новости.

Старовойтов о политике
Профсоюз шаманов Тывы может стать более эффективным инстру-

ментом пропаганды, чем местные СМИ, учитывая влияние шаманов 
на местных жителей. Теперь главное понять, это наши шаманы или не 
наши, учитывая президентские выборы в марте и выборы в Верхов-
ный Хурал республики в сентябре.

Политджойстик/Politjoystic
Росавиация запретила полеты «Аэрофлоту» и «России» в Египет на 

27 самолетах, которые числятся на балансе  ГТЛК из-за риска их аре-
ста. Суд в Ирландии решил, что их надо вернуть тем иностранцам, ко-
торые вкладывались в ценные бумаги при из покупке ГТЛК. 

…
Ожидаемое действие, но только ли в Египет на них нельзя летать?

Скабеева
‘Если Украина проиграет, кого зачистят? Давай говорить правду. За-

чистят русофобов – нацистов и бандеровцев. Основная масса украин-
цев,- как жила, так и будет жить – Арестович рассказал, что будет, ког-
да ВС РФ  войдут в Киев.

Спойлер: всё будет хорошо

Kotsnews
Арестович, конечно, редкая гадина, но иногда говорит чистую прав-

ду: «после проигрыша Украины для обычного населения ничего не по-
меняется». 

Я бы добавил, что жизнь обычного населения изменится, причем в 
лучшую сторону.

Лев Вершинин
Прекрасно понимая, на чью лапу играет Арестович, крайне редко 

выкладываю егокак бы «оппозиционные» заявы, но это как раз тот 
случай. Потому что чистая правда: 

ежели вдруг, так нациков и бандеровцев подзачистят (хотя тоже не 
факт), а подавляющее большинство населения будет жить, как живет, 
а скорее, даже лучше,

Ибо жить так, как живет сейчас, - если не киевлянин со связями, - 
хуже не придумаешь. 

Вот и получается, что подавляющее большинство населения дохнет 
за благополучие нациков, бандеровцев и ворюг, которым на жизнь и 
смерть укролюдей плевать...

https://t.me/sstarovoytov/972
https://t.me/politjoystic/36053
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Захар Прилепин
Наш-то мармеладный. Как запел.
Золотые слова, Лёшка. 
Желаю тебе в новом 2024 году выступить в качестве социального 

философа с такими работами, как:
«Путин: архитектор Киево-Московской Руси»
«Путин: песня о преданности»
«Операция Арестович. Сто шагов от ареста до Спасской башни»
«Арестович: воспитанный Исаевым»
«Арестович: адъютант не их превосходительств»
«Украина: рекс, фекс, БРИКС»

Alex Parker Returns
От любви до ненависти один шаг. У хохлов натуральная истерика 

из-за последних заявлений грузинского еврея Арестовича. Теперь он 
рашист и тварь, которая должна сидеть. Вот это поворот!

Роман Алехин
Уже больше года наблюдаю метаморфозы, которые происходят с 

риторикой Арестовича и все больше убеждаюсь в своём очень дав-
нем прогнозе, что мы его ещё можем увидеть где-то в АП. Кстати, ведь 
если бы не было его фразы, что у России ракет осталось на 2-3 дня, то 
у нас было бы и меньше возможностей смеяться над противником. 
Хотя, он очень тонкий нарратолог и у него достаточно нарративов, ко-
торые играют не на нашей стороне. 

При этом надо понимать, что стратагемы создаёт один стратег, но 
её результат зависит и от мастерства противника, который может её и 
перехватить.

Елена Панина
«Задание на дом — допрос пленных»: школьников в Белоруссии го-

товят к войне с США и Британией
Министерство образования Республики Беларусь утвердило учеб-

ную программу факультативных занятий «Военный перевод» по пред-
мету «Иностранный язык» (английский) для 10–11 классов.

В результате освоения учебной программы учащиеся должны знать, 
в частности, военную терминологию и аббревиатуры, общие сведения 
о вооружённых силах Британии и США и их вооружение, классифика-
цию военно-топографических карт. Уметь осуществлять двусторонний 
перевод беседы или допроса военнопленного (опрос местного жите-
ля), определять по знакам различия военнослужащих ВС США и Бри-
тании, их принадлежность к званиям и категориям.

▪️ Хорошее начинание белорусских коллег. Минск чётко понимает, 
от каких стран в первую очередь исходит угроза миру и суверенитету 

https://t.me/zakharprilepin/20885
https://t.me/apwagner/18854
https://t.me/Alekhin_Telega/9236
https://t.me/EvPanina/12450


ОГЛАВЛЕНИЕ 350ШЕСТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

страны. И кто подпитывает аппетиты Польши на Западную Белорус-
сию.

<...>
Думается, подобный опыт пригодился бы и российскому среднему 

образованию.

Zаписки мичмана Птичкина
Посмотрим на ракетный арсенал хуситов
Весёлые хуситы намерены атаковать все американские цели в Крас-

ном море: как военные корабли, так и гражданские суда. 
Итак, противокорабельные и баллистические ракеты хуситов (на ос-

нове анализа. 
Обращает на себя внимание возможное наличие экспортной вер-

сии ПКР П-15 «Термит», а также обилие иранских разработок. 
Может, и «Оникс» найдётся. 
Случайно.
Если пуски действительно будут, и будут массированными, это от-

личный случай проверить американские корабельные системы ПВО/
ПРО.

Юрий Баранчик
В преддверии выборов Джо Байдену нужно остановить боевые дей-

ствия в секторе Газа, так как это требует его электоральная база. Со-
гласно опросам, 76% демократов и 57% независимых избирателей под-
держивают немедленное прекращение огня в секторе Газа. Напомню, 
что еще в середине декабря прошлого года британское издание The 
Economist писало, что Блинкен требовал завершить военную опера-
цию ЦАХАЛ в секторе Газа к Новому году.

Похоже, США уже начали давление на Нетаньяху, так как примерно 
в те же дни газета The New York Times опубликовала журналистское 
расследование, где прямо обвинила Нетаньяху в том, что он годами 
не только попустительствовал денежным выплатам правительства Ка-
тара в адрес ХАМАС, но и поощрял их.

Издание The Hill и рупор демократической партии США – журнал 
Politico – синхронно вышли со статьями о том, что в связи с публика-
цией The New York Times, бывший посол США в Израиле Мартин Ин-
дик призвал Биньямина Нетаньяху немедленно уйти в отставку. Кроме 
того, газета The Washington Post опубликовала расследование о том, 
что ЦАХАЛ обстреливает территорию Ливана запрещенными боепри-
пасами с белым фосфором.

Госдеп уже ввел запреты на посещение США для еврейских посе-
ленцев-экстремистов, причастных к нападениям на места прожива-
ния палестинцев на Западном берегу.

Чтобы у Нетаньяху окончательно прояснились мозги, в начале янва-
ря в Нью-Йорке полиция устроила показательные облавы на довольно 
влиятельные общины хасидов, которые якобы по подземным тонне-

https://t.me/rusfleet/9702
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лям ходили в синагоги во время пандемии коронавируса, а 5 января 
США вывели из Средиземного моря АУГ во главе с авианосцем «USS 
Gerald Ford», мол, защищать в случае чего не будем, разбирайся сам. 

Все это говорит о том, что США приступили к «сливу» Нетаньяху и бо-
лее активному замирению сторон ближневосточного конфликта. Что-
бы не допустить Третьей мировой, которая выгодна части еврейских 
и английских элит, и которые хотели бы еще раз повторить на терри-
тории нынешнего Израиля печальный опыт Холокоста и Освенцима 
с уничтожением миллионов простых евреев, только обвинить в этом 
уже весь мир, а не одних только немцев.

Образ будущего
Банки Китая и Гонконга не просто ограничили деятельность граж-

дан России, но еще и полностью перешли к выполнению санкций, на-
ложенных Минфином США. Это важно знать, анализируя партнерские 
качества Поднебесной. Кроме того, уже третий месяц как топ 50 бан-
ков Китая и Гонконга вынуждают юридические лица с российским ка-
питалом или российскими акционерами или работающими в России, 
закрывать счета или переходить на крипту. Это факт.

Срочно, Сейчас
💥💥💥Калужский губернатор Шапша назвал наплыв мигрантов глав-

ной причиной межнационального напряжения в стране. 
Он предложил ввести ещё больше ограничений для трудоустрой-

ства мигрантов в регионе.
«Межнациональное напряжение возникает не на пустом месте. Мы 

раздаём гражданство тем, кто по-русски не разговаривает, привлека-
ем тех, кто для экономики не больно-то и нужен».

Правый Григоров
Да, и мы на фронте понимаем, что в нас в тылу мигрантский тер-

рор, практически фронт в тылу. И эти инокультурные мигранты полу-
чают паспорта и говорят однозначно, что русская земля была наша, а 
теперь наша земля принадлежит им.

Юрий Баранчик
Следственный комитет РФ  начал расследование уголовного дела 

против группы преступников из Белгорода, члены которой нападали 
на прохожих с целью создания контента.

Национальный Z Курс
Трамп, судя по всему, планирует после победы втянуть Россию в 

долгий ни к чему не приводящий переговорный процесс, нацеленный 
на истощение и ослабление России, надев маску доброжелательно-
сти по отношению к России и Путину, фальшиво сожалея о разрушен-
ных памятниках тысячелетней русской истории, на которую ему глу-
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боко наплевать. 
Байден, в отличие от своего главного конкурента, честно называет 

Путина врагом и, эскалируя конфликт, идёт на риски, потому что мо-
жет не успеть завершить дело своей жизни по развалу России. 

У Трампа времени больше, он более хитёр и лжив, он готов тянуть 
резину. Он коварный враг, поднявшийся на американский политиче-
ский олимп за счёт интриг и заговоров.

У нас времени нет, наши люди погибают каждый день, нам нужен 
суверенитет здесь и сейчас, нам не нужны переговоры на условиях 
янки, нам нужна победа на наших условиях и в наших границах. 

Про переговоры сегодня сказал и Путин:
«А что касается этого переговорного процесса, это попытка побу-

дить нас отказаться от тех завоеваний, которые мы реализовали за 
последние полтора года, но это невозможно. Все понимают, что это 
невозможно».

Он в очередной раз дал понять, что не важно, кто предлагает пере-
говоры, Трамп, Байден или кто-то ещё — Россия пойдёт до конца по 
освобождению Отечества.

P.S. Интересно, Маргарита Симоньян после победы Трампа, будет 
вновь кататься с флагом США по улицам столицы💥

Логика Маркова
Зеленский свою речь в Давосе посвятил, как и ожидалось, Путину. 

Назвал его хищником, который не удовлетворится замороженными 
продуктами. Описал Путина как маньяка, который только и ищет, как 
бы начать какую то войну и как бы сделать как можно плохого. Это вот 
такой уровень аргументации сейчас у западников.

Путин в ответ прямо назвал киевских лидеров «придурки». Если бы 
не отказались весной 2022 года от мирного соглашения, то уже полто-
ра года войны бы не было. 

И очень чётко характеризовал «формулу мира Зеленского» как не 
шаг к миру, а как форму запрета на переговоры о мире.

Всем понятно, что решение о мире будет приниматься только в Ва-
шингтоне. А Вашингтон пока ориентирован на то, чтобы Украина про-
должала воевать с Россией. 

Салливан якобы привёз Зеленскому письмо от Байдена, где напи-
сано, - ты должен воевать, но перейти от наступления к обороне. Так 
пишут западные СМИ.

Старше Эдды
«Мы просили новые виды оружия, и нам ответили: «Не эскалируй-

те». Но затем прибыло оружие, и эскалации не произошло. Россий-
ская ракета упала на территорию НАТО. Ответом снова было: «Не обо-
стряйте ситуацию». Из-за «Не обостряйте ситуацию» время было по-
теряно. И погибли многие из наших самых опытных воинов, воевав-
ших с 2014 года».

https://t.me/logikamarkova/9914
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«После 2014 года были попытки заморозить войну на Донбассе. 
Были очень и очень влиятельные гаранты, как канцлер Германии и 
президент Ф ранции. Но Путин — хищник, которого не устраивают за-
мороженные продукты.» (так называемый президент,так называемой 
Украины Володымир «Дай-Дай» Зеленский). 

Зеленский в Давосе много чего еще наболтал, кроме обвинения в 
заморозке и не введения санкций против России, «которые опоздали 
на годы». Странно, что Зеля вообще критикует Минские соглашения, 
прямо как какой-то «русский ультранационалист». Ведь не будь замо-
розки, то не было бы и Украины, Меркель и Олланд прямо про это го-
ворили, рассказывая про хитрый план Европы по затягиванию време-
ни, дабы Украина смогла подготовиться к войне. 

По поводу поставок оружия, так это вообще эталонная хуцпа. Ни 
одна страна НАТО, за исключением США, не имеет на вооружение та-
кого количества бронетехники и ни одна страна НАТО, опять же за ис-
ключением США, не получала на свои арсеналы такого количества бо-
еприпасов. И ни одна страна НАТО, кроме главной страны Альянса, не 
получала таких ассигнований в свой военный бюджет. 

Писал уже, что скоро украинцем себя не будет называть даже самый 
отмороженный ухилянт, спрятавшийся в Европе. Потому что за это или 
будут бить по лицу, или смеяться, показывая неприличные жесты.

[ЧеКа]
Хрипатый клоун сегодня словесно испражнился на экономическом 

форуме в Давосе, высказав угрозы в адрес детей (!) и внуков (!!) Пре-
зидента России.

Те, кто следит за личностью В.В. Путина, знают, что Президент очень 
трепетно относится к своей семье, в том числе это проявляется в не-
желании афишировать какую-либо информацию о них и их деятель-
ности (при желании можно легко найти интервью, где Президент ка-
тегорично обрубил журналиста, который стал навязчиво расспраши-
вать о внуках и дочерях президента).

Это правильно. Собственная безопасность и безопасность семьи 
Первого лица — это важно. 

Зелебобстер же в свою очередь сообщил, что дети и внуки Путина 
не получат «ни одного спокойного дня» и будут преследоваться чуть 
ли не по всему миру.  И вот о чем думал клоун, задевая на весь мир 
семью Президента России — большой вопрос. И думал ли он вообще 
о том, как будут восприняты подобные угрозы.  

Посмотрим, как это отразится на ходе и стилистике проведения СВО. 
В принципе большой разницы нет — убивать Украину медленно или 
быстро. Главное — убивать.

Сладков +
ПРИБАЛТИКА НАС БОИТСЯ? ТАК ОНИ И ДОЛЖНЫ НАС БОЯТЬСЯ
Эти слова были сказаны шесть лет назад командиром 76-й десант-

но-штурмовой диаизии Минобороны России, ныне сенатором от 

https://t.me/cheka_noteZ/1671
https://t.me/Sladkov_plus/9559
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Псковской области блестящим генералом Алексеем Наумцом.    
Послушайте, действительно… Прибалтика трубит сегодня о том, что 

Россия вот-вот на неё нападет. С чего мы будем всех успокаивать и 
оправдываться? Пусть сами справляются со своей ипохондрией.

СИГНАЛ
💥💥Президент РФ  Владимир Путин: в Прибалтике русских людей вы-

брасывают за кордон, это затрагивает безопасность нашей страны.

Скабеева
Нам говорили нужно знак подать, что Россия намерена пойти на 

решение вопросов мирным путем. Мы отвели войска от Киева. Через 
день они выбросили в помойку все договоренности. Придурки. Если 
бы пошли на мир, то все бы уже было закончено полтора года назад. 
Это лишний раз подчеркивает, что они несамостоятельные люди – Пу-
тин.

Скурлатов live
Тем, кто не понял, почему мы за 3 дня подошли и окружили Киев, а 

потом оставили Киевскую, Харьковскую, Сумскую, Черниговскую об-
ласть и Херсон. Очередное публичное объяснение нашего президен-
та. Заключили договор в Стамбуле, а потом «нас кинули». Сегодня же 
В. Путин предупредил, что украинскую государственность ждет крах, 
а безответственных кидал-руководителей украины назвал «придур-
ками». Продолжаем работать. Быть Добру!

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Президент вновь и вновь поднимает тему отказа Украины от «стам-

бульской сделки». По прошествие времени уже не важно чем она была, 
важно как можно использовать «лежащий с их подписью договор» в 
интересах России. Президент использует «стамбульскую сделку» для 
десубъективизации Украины. 

Тогда возникает вопрос: зачем послание о несубъектности Украины 
посылают местным российским властям? Чтобы убедить их, что мы 
воюем «не с Украиной, а с Западом»? Так это вроде и так все понима-
ют. Надеюсь, что президент донесет местным властям самое главное: 
отказ от помощи и саботаж земляческих подразделений на СВО рав-
ноценен измене.

Скабеева
Все больше и больше желающих вернуться на Родину. Трудно рас-

тить детей в тех условиях, которые в некоторых странах создаются. Из-
вините, общие туалеты для мальчиков и девочек и еще что-то такое. 
Для людей с традиционными ценностями трудно жить в таких услови-
ях – Путин.

https://t.me/ssigny/83574
https://t.me/skabeeva/24846
https://t.me/skurlatovlive/12505
https://t.me/zhivoff/12525
https://t.me/skabeeva/24851
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ВЧК-ОГПУ
Путин подтвердил, что в курсе «голой вечеринки» и противопостав-

ляет ей «участников СВО». Похоже, видео ему тоже показали. Тем по-
нятнее, почему к участникам голой вечеринки принимают какие то 
безумные меры наказания и всех гонят обязательно «искупать вину» 
поездками в «зону СВО» .

Умный еврей при губернаторе
ПРИОРИТЕТ ВСЕХ РУССКИХ ОГЛАШЁН. ЛЮБИТЕЛЯМ ХАЙПА УКАЗА-

ЛИ НА МЕСТО
Владимир Путин заявил о разных ценностях военных и тех, кто «пры-

гает без штанов». Основы зарождающейся русской государственной 
идеологии объяснил Андрей Перла.

Президент Владимир Путин заметил, что те, кто прошел военные 
действия, не будут участвовать в мероприятиях «без штанов». Слова 
главы государства оценил политический обозреватель Царьграда Ан-
дрей Перла.

Он указал, что президент России своим заявлением продемонстри-
ровал, что он не только глава исполнительной власти, но в полном 
смысле этого слова национальный лидер. В том числе лидер идеоло-
гический.

https://t.me/vchkogpu/45197
https://t.me/governorsjew/9324
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СЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Или украинцы будут жить в России, или мы их поубиваем,
• Истерика Зеленского в Давосе,
• Пора бомбить Давос,
• Как сэкономить на инженерах,
• Готовится к принятию закон о конфискации имущества преда-

телей Родины,
• Простые европейцы массово поддерживают Россию,
• Безобразное поведение Франции и Германии,
• Иран никогда не поставлял России беспилотники и ракеты для 

использования на Украине,
• На 2024 год запланировано окончательное решение приднестров-

ского вопроса,
• Проблемы с диаспорами: настала очередь узбекской,
• Бунт в Башкирии,
• Как Путин стал величайшим политиком мирового масштаба

Дмитрий Медведев
Почему Украина опасна для её жителей
Существование Украины смертельно опасно для украинцев. И я 

имею в виду отнюдь не только нынешнее государство, бандеровский 
политический режим. Я говорю о любой, совершенно любой Украине. 

Почему?
Наличие самостоятельного государства на исторических российских 

территориях теперь будет постоянным поводом для возобновления во-
енных действий. Поздно. Кто бы ни стоял у руля ракового новообразо-
вания под именем Украина, это не добавит легитимности его правле-
нию и правовой состоятельности самой «стране». А, стало быть, веро-
ятность новой схватки будет сохраняться неопределённо долго. Прак-
тически всегда. Более того, существует стопроцентная вероятность но-
вого конфликта, какие бы бумажки о безопасности ни подписывал За-
пад с марионеточным киевским режимом. Его не предотвратит ни ас-
социация Украины с ЕС, ни даже вступление этой искусственной стра-
ны в НАТО. Это может произойти и через десять, и через пятьдесят лет.

Именно поэтому существование Украины и фатально для украин-
цев. Они практичные люди в конечном счёте. Как бы они сейчас и не 
желали смерти русским. Как бы они ни ненавидели российское руко-
водство. Как бы ни стремились в мифические Евросоюз и НАТО. Выби-
рая между вечной войной и неизбежной гибелью и жизнью, абсолют-
ное большинство украинцев (ну разве что за исключением минималь-
ного числа отмороженных националистов) выберет в конечном счёте 
жизнь. Поймут, что жизнь в большом общем государстве, которое они 
сейчас не сильно любят, лучше смерти. Их смерти и смерти их близ-
ких. И чем быстрее украинцы осознают это – тем лучше.

https://t.me/medvedev_telegram/437
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Сладков +
УКРАИНА: ЖИЗНЬ ИЛИ СМЕРТЬ, А НЕ «ПЕРЕМИРИЕ ИЛИ ВОЙНА»
Ну не может Дмитрий Медведев быть ментально автономен от 

остального руководства России. Я склонен понимать высказывания 
Дмитрия Анатольевича, как общий взгляд 💥💥💥💥💥💥на Украину.  

Любая автономная Украина представляет для России опасность. 
Даже нейтральная. Это русская земля, и живущие на ней люди долж-
ны выбирать: жизнь в России или совсем неприятный конец.  

Диитрий Анатольевич уверен, что подавляющее большинство лю-
дей той территории выберут жизнь в России.

Логика Маркова
Дмитрий Медведев - очень интересно. 
1. назвал украинскую государственность «раковым образованием» 

на исторических землях России. 
2. Заявил, что Россия не будет терпеть уже никаких независимых от 

России государственных структур на своих исторических территориях. 
3. Заявил, что Россия убедилась, что любая украинская государствен-

ность рано или поздно начнёт новую войну с Россией. 
4. Поэтому независимая от России украинская госудерственность 

представляет смертельную угрозу для жителей Украины. Ведь их бу-
дут раз за разом заставлять воевать с Россией. 

5. Это очень концептуальное стратегическое видение украинского 
конфликта. И без сомнения существенная часть руководства России 
именно так считают. 

6. Но не все. Есть и другие позиции.

Олег Царёв
В России наконец пришло понимание того, что любая отдельная от 

России Украина будет враждебна по отношению к России. Давно об 
этом говорю.

Скурлатов live
Д. Медведев публично заявил о поддержке Программы РОД 

«Третья Сила» в части единственной цели СВО как присоедине-
ния в финале всей территории бывшей украины к РФ . Позиции на-
шего движения, таким образом, значительно укрепились. Быть До-
бру!                                                                                                                                           

Я все время повторяю, что если у неонациста зеленского останется 
хотя бы 1 квадратный метр земли нашей родной Малороссии, то он 
установит там ракетную установку и будет продолжать обстрелы на-
ших мирных городов. Наши идеи охватывают все больше и больше ру-
ководителей страны. Продолжаем работу.                    

https://t.me/Sladkov_plus/9566
https://t.me/logikamarkova/9924
https://t.me/olegtsarov/10025
https://t.me/skurlatovlive/12511
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Национальный Z Курс
Сегодняшний пост Медведева об опасности существования любой 

украинской государственности — это продолжение вчерашнего дис-
курса президента России. Вчера на встрече с муниципальными служа-
щими Владимир Путин два раза проговорил на каких условиях Украи-
на получила свою независимость:

Украина получила свою независимость на основании Декларации о 
независимости. А там было написано, что Украина — нейтральное го-
сударство. Решение 2008 (О начала вступление в НАТО) года в корне 
меняло ситуацию в Восточной Европе и с точки зрения обеспечения 
безопасности России.

И ещё раз:
После развала Советского Союза было очевидно, что мы в конеч-

ном итоге к этому придём. Конечно, думаю, что на момент развала 
думали, наверное, о том, что фундаментальные связи Украины и Рос-
сии окажутся сильнее, чем конъюнктурные соображения национали-
стической части общества. Тем более что в Декларации независимо-
сти, повторяю ещё раз, было написано, что Украина — нейтральное 
государство. А нет, эти националистические элементы оказались бо-
лее агрессивными и начали продавливать свою повестку, и всё приве-
ло к сегодняшней ситуации.

Буквально ещё год назад такие высказывания Медведева были бы 
расценены как некая маргинальщина, а сегодня они вполне нормаль-
но воспринимаются нашим обществом. Мониторя срез общественно-
го мнения, двигается в эту сторону и Путин, всё больше раскрываясь 
как лидер Национально-освободительного движения по восстановле-
нию суверенитета и территориальной целостности Отечества. И начи-
нается эта целостность с территории Украины. Уверены, что дальше 
Путин расскажет и о том, как декларация о независимости принима-
лась, и что с юридической точки зрения она ничтожна. Всё в логике 
НОД. Задача всех патриотов двигать эту повестку, тем самым быстрее 
приближая нашу победу.                                                              

АДЕКВАТ Z
По-моему, еще ни разу за два года Путин не высказывался по этому 

вопросу так недвусмысленно, как вчера на муниципальном форуме. 
При сохранении текущих тенденций укрогосударственности придет, в 
привычных на хуторе терминах, гаплык - и разворот этого инерцион-
ного (и уже набравшего очень хорошую инерцию) сценария пробле-
ма их, а не наша. Из последнего вполне непреложно следует, что реа-
лизовывать и реализовать этот сценарий мы готовы.

Я читаю довольно много укроресурсов разной степени вменяемо-
сти и вонючести. Ни на одном из них за вечер, ночь и утро не появи-
лось не то что попытки как-то осмыслить прозвучавшее, но даже про-
сто его процитировать или хотя бы пересказать. Это при том, что по 
умолчанию все это кубло ловит буквально каждое слово Путина, об-
ращенное в их направлении.  

https://t.me/nationkurs/29945
https://t.me/politadequate/8318
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Иначе, чем острейшим желанием оказаться в домике, объяснить 
эту фигуру умолчания у меня не получается: если о событии молчать, 
то его вроде как и нет, а также не смотрите наверх. На хуторе до сих 
пор в большой моде галлюцинация, что ни о чем, кроме как оставить 
за собой все то, что уже освобождено, Россия не мечтает, и готова 
ради фиксации текущего результата на что угодно, хоть пустить хохлов 
в НАТО. Галлюцинация - сродни последней ментальной соломинке, за 
которую массово хватаются, чтобы не зъихаты з останнего глузду, по-
этому всего, что ее ломает, комфортнее и проще всего не замечать.

Против подхода ничего не имею. Чем дольше и бесповоротнее иг-
норировать реальность, тем больнее это в конечном счете обойдется 
и тем необратимее кончится. А отрицать, что их предупреждали в по-
следний раз, все равно не получится.

Что-то знаю / Павел Данилин
Занятно, что в истерике Зеленского в Давосе помимо собственно 

криков, вони и угроз, есть некоторые пассажи, с которыми нельзя не 
согласиться. Правда, сам кровавый карлик, произнося их, вкладывал 
в эти свои слова явно иной смысл.

Итак:
«Нужно не допустить заморозки конфликта в Украине». 
Истинно так. Никакой заморозки до решения задач СВО!
«Российский лидер не изменится, измениться должен мир».
Снова истинно так. Мир должен перестать быть американоцентри-

стским и стать многополярным. В том числе, ради этого и проводится 
СВО. И дело не в гуманисте Путине (ппомните про главного европей-
ца у Пушкина). Дело в интересах и мира, и России.

«Нельзя повторить ошибки, что была допущена после 2014 года».
И опять истинно так. Увы. У нас не было сил тогда на спасение Дон-

басса и противостояние с Западом. Да, Запад давал гарантии, кото-
рым мы проверили даже не потому, что хотели, а потому, что не мог-
ли тогда позволить себе стать в позу и сказать по Станиславскому. Сей-
час больно. Ведь, тогда многое можно было решить. Ошибка. Но по-
нятная. Сам Зеленский, правда, явно имеет в виду совершенно иное. 
Что? Наверное, он считает, что после кровавого переворота в Киеве 
кукловоды, за ним стоящие должны были еще и воевать за хохло  и 
вместо хохлов. Глупый и наивный наркоша. Не для того переворот де-
лали в Киеве. А для обратного.

«Какая из европейских стран имеет настолько же готовую к войне 
армию, как наша».

Ну и опять же - истинно так. Действительно, ни одна европейская 
страна не может позволить себе сегодня без смысла и цели похоро-
нить 450 тысяч мужчин в расцвете сил. Ни одна, кроме бандеровской, 
нацистской Украины. Которая, повторюсь, задумывалась ее хозяева-
ми, организовавшими майдан, именно как Антироссия, и с 2014 года 
создавалась ровно для одной цели - убить как можно больше русских 
по обе стороны грнницы...

https://t.me/ctotoznayu/5844
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Логика Маркова
Позиция России и Украины по заморозке конфликта уникально и па-

радоксально совпадает. Зеленский против заморозки по ЛБС и требу-
ет Россию уйти на линию 1991 года. Россия против заморозки по ЛБС 
и требует и вернуть оккупированные Украиной районы ДНР и ЛНР и 
Херсон и Запорожье и требует и полной денацификации всей Украи-
ны.

Сергей Миронов
💥💥Зеленский закончит на скамье подсудимых и останется в истории 

как национал-предатель.
На форуме в Давосе Зеленский снова упражнялся в красноречии и 

русофобии. Удивительно все-таки, как быстро вчерашний на вид ин-
теллигентный актер из КВН превратился в лидера украинских нацио-
налистов и фашистов. Это в кино они чубатые агрессивные невежи, а 
в жизни – такое вот небритое существо в майке болотного цвета. С яв-
ными признаками нездорового образа жизни на лице и во взгляде.

💥💥 И вот оно рассуждает о том, как глух и слеп русский народ, как 
«во всем виноват Путин» и как его будут судить. В общем, весь демо-
нический бред в одной куче.

Показательно, что о своей роли и о судьбе народа Украины он поч-
ти ничего не сказал. Потому что тогда придется признаться в чудовищ-
ном обмане своих сограждан, которые голосовали за него пять лет 
назад. Точнее, люди, в том числе миллионы русских, голосовали за 
мир, который им обещал подлец Зеленский. Голосовали на контрасте 
с не меньшим подлецом Порошенко, который начал войну в Донбас-
се. Людей обманули, а сегодня в прямом смысле уничтожают в уго-
ду интересам Запада и кучки неонацистов. А Зеленский, вместо того 
чтобы выполнить обещание, требует войны до победы, то есть до по-
следнего украинца. 

💥💥 Он не первый маниакальный диктатор в истории, кто так себя ве-
дет. Но судьба у них всегда одинакова. Зеленский закончит на скамье 
подсудимых, если доживет до нее. И в любом случае останется в исто-
рии как национал-предатель. Как и его идейный вдохновитель Банде-
ра.

Логика Маркова
Все смеются над Зеленским, который заявил в Давосе, что он не 

встречался с премьер-министром Китая, потому что его, Зеленского 
уровень это только глава Китая Си, а не премьер-министр. 

Тем более все видели, что только что в Давосе Зеленский встречал-
ся и с Госсекретарем Блинкеным и советником президента США Сали-
ваном. 

Все понимают, что премьер-министр Китая просто отказался встре-
чаться с Зеленским. И что реальный уровень Зеленского намного ниже 
уровня премьер-министра великого Китая.

https://t.me/logikamarkova/9926
https://t.me/mironovonline/9212
https://t.me/logikamarkova/9931


ОГЛАВЛЕНИЕ 361СЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сергей Миронов
Дни Зеленского сочтены – пусть готовит памперсы цвета хаки!
💥💥Cчитаю, что для обеспечения безопасности российских регионов 

необходимо освобождать от фашистов области на юге и востоке Укра-
ины. 

💥💥 Наша задача – сделать жизнь людей безопаснее. С этой  трибуны 
я уже говорил о том, что необходимо сделать коридоры безопасности. 
Сегодня я уверен: Харьковскую область, Сумскую, Черниговскую, Дне-
пропетровскую области и далее не юг – пока еще оккупированную Хер-
сонскую и Запорожскую области, и Николаевскую, и Одесскую, и все 
наши исконно русские регионы надо освобождать. Предатель украин-
ского и еврейского народа, этот комик пускай готовит памперсы свое-
го любимого цвета хаки. Потому что дни его скоро будут сочтены.

Как говорили наши отцы и деды, фашистская гадина должна быть 
уничтожена в ее логове. И это обязательно будет!

Образ будущего
Когда-нибудь потом оставшиеся в живых историки будут говорить о 

нашем времени как о эпохе, в которой правили слепцы и глупцы.
Президент Польши Дуда в Давосе (где сейчас проходит экономиче-

ский форум высокопоставленных эскортниц, чьи услуги достигают 2-3 
тыс евро за встречу на высоком уровне) сообщил, что война на Укра-
ине закончится, «когда мы вытесним русских» с территории Украины.

То есть они хотят войны надолго. 
А у нас командование ставит цель на 2024: захват Харькова, выход 

на административные границы ЛДНР, захват Запорожья, создание бу-
ферной зоны в Сумской и Черниговской областях. Буфер 60 км. (50/10 
км).

До холодов осени 2024, пока Украина будет в активной обороне и 
будет скована в действиях, мы будем создавать три полностью уком-
плектованных всем необходимым группировки, чтобы сокрушить вра-
га на трех направлениях и удержать существующие рубежи. (Цифры 
требуемого личного состава уточнит после марта депутат Картаполов).

Чтобы удержать эти удары, Украине нужно более миллиона боеспо-
собных бойцов.

Ставки подняты и уже никто не будет ждать выборы в США. Все го-
товятся к решению вопроса самостоятельно. Вашингтон сосредотачи-
вает свои действия на Ближнем Востоке и выборах. Украина и ее госу-
дарственность не имеют никакого значения сейчас. Сколько ещё прод-
лится такой конфликт имени Дуды и чем он закончится для Польши? 
И в целом для Европы. Он вообще понимает?

AGDchan
Очень возможно, что именно в 2024 году все эти линии разлома — 

войны и революции, конфликты и восстания, волны терактов и новые 
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территории геноцида — перейдут в нечто масштабное. Нисходящая 
волна однополярного мира уже уступает восходящей многополярной. 
И это неизбежно.

Дракон глобализма смертельно ранен. Но известно, насколько опас-
на агония раненого дракона. Глобальная элита Запада безумна. Есть 
много оснований предполагать, что 2024 год будет чем-то страшным. 
Мы на расстоянии вытянутой руки от глобальной мировой войны. По 
всем фронтам. Если ее нельзя избежать, то ничего не остается, как ее 
выиграть.

Надо добить дракона, чтобы освободить от его злодейских чар че-
ловечество, да и сам Запад, который и есть его первая жертва.

AGDchan
Глобалисты Давоса почувствовали себя всадниками Апокалипсиса 

или даже карающими ангелами. Теперь они грозят вылить на челове-
чество болезнь Х, фиал гнева Господня. Болезни еще нет, а угроза за-
пустить биологическое оружие, уже есть. Я думаю, что пора бомбить 
Давос.

Культурная война | Kulturkampf
💥 Уралвагонзавод удешевил труд сотрудников в 50 раз
УВЗ опубликовал занятный материал, посвящённый своим сотруд-

никам, призванным в армию. Если вкратце, то с предприятия призва-
ли в Вооружённые силы штучных инженеров и высококвалифициро-
ванных рабочих, что грозило срывом гособоронзаказа.

Но Минобороны РФ  пошло на встречу самим себе и ... вернул ра-
бочих на их рабочие места, но уже в качестве солдат — из них была 
сформирован научно-производственная рота (правда, численностью 
20 человек). То есть теперь специалисты завода за ту же работу, за ко-
торую они до призывал получали в районе 80 000 – 100 000 ₽ теперь 
получают 2 000 – 4 500 ₽.

Солдаты, как и положено, живут в казарме в воинской части, но те-
перь их возят на их прежнюю работу из воинской части.

Картавых Александр
Абсолютно гениальное определение всей глубины наших глубин. 

Прям 10/10. Читать нужно медленно и вдумчиво, дегустировать как 
хорошее вино. В этих канцеляризмах – вся сила и мудрость. 

ххх
«Критичность выхода из строя стратегических соединений, ресур-

сов и единиц ВС РФ  компенсируется предельной неэффективностью 
их предыдущего использования. В результате чего поддерживается 
устойчивость всей военной структуры в совокупности: Армия продол-
жает твердо стоять на ногах на дне.

Другими словами, вы не можете обеспечить себе стратегическое 
преимущество путем поражения чего-то важного в ВС РФ . Потому что 
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важным оно было только на бумаге, а на деле не работало.
Также вы не можете получить доступ к объективным данным о си-

туации в ВС РФ , потому что они являются секретом даже для ВС РФ . 
Информация, которую вы можете получить из официальных доку-

ментов, отчетов, (даже если они являются секретными) – является де-
зинформацией. 

Даже если вы получите доступ к секретной связи начальника гене-
рального штаба, 90% из услышанного вами будет ложью».

Автор

МАРДАН
Готовится к принятия закон о конфискации имущества предателей 

Родины. 
Правительственная комиссия по законопроект о расширении пе-

речня преступлений в статье о конфискации имущества (ст. 104.1 УК). 
В нее включат статью о дискредитации армии (ст. 207.3 УК) и статью 

о публичных призывах к осуществлению деятельности, направленной 
против безопасности государства (ст. 280.4 УК). Сюда же будут вклю-
чены преступления диверсионной направленности. 

Потребовалось два года (на самом деле 30 лет), для того, чтобы го-
сударство ввело в законодательство практику, которая существует ты-
сячелетия. Враг государства - лишается всего имущества. 

Помимо внезапной депрессии у множества «ютуб-революционе-
ров», эпидемия поджогов релейных щитов и военкоматов очень бы-
стро пойдет на спад. Даже на клинических идиотов несколько подоб-
ных прецедентов произведет неизгладимое впечатление.

Старая площадь
Очередная сессия Европарламента началась со скандальных заяв-

лений ряда депутатов.
Украина зашла в тупик, заявила представительница Левой группы в 

Европарламенте Клэр Дейли, отметив «потрясающую глупость» лиде-
ров ЕС и призвав их «прекратить безумие». «Единственные, кому вы 
помогаете, - это акционеры оружейных компаний», - заявила ирланд-
ка.

А словацкий депутат Мирослав Радаковский заявил, что война в 
Украине - это проблема Соединенных Штатов, а «ЕС - лишь вассал 
США». Он призвал «начать мирные переговоры, но без американцев» 
и остановить «убийство славян». 

Впрочем, были и другие мнения, в основном от представителей 
стран Прибалтики, которые требовали увеличения помощи Украине, 
а всех выступающих против подвергали обструкции, обзывали «аген-
тами Путина».

МАРТЫНОВ
💥💥Тихая и спокойная жизнь европейцев в стабильно благоприятных
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экономических и геополитических условиях подошла к концу. Нынеш-
нее руководство ЕС методично доводило некогда процветающие госу-
дарства Старого континента до кризиса, и бездумная растрата денег на 
«украинский проект» стала для простых жителей последней каплей. 

Уставшие от сумасшествия местных чиновников европейцы массо-
во выказывают поддержку России, чья экономическая непоколеби-
мость, моральные устои и чёткая внешнеполитическая позиция выгля-
дят крайне выигрышно на фоне неизбежного краха Европы. Дошло до 
того, что граждане европейских стран, кажется, прозрели, и начали во 
всеуслышание поздравлять российского лидера Владимира Путина и 
главу Минобороны Сергея Шойгу с наступающим Новым годом. 

Ведущие европейские СМИ – «La Stampa», одна из крупнейших га-
зет Италии, «El Mundo», одна из самых читаемых и авторитетных га-
зет Испании, «Le Figaro», старейшая французская газета, – все они пу-
бликуют у себя в соцсетях видеопоздравления простых европейцев, 
обращённые к Путину и Шойгу. 

Ф ранцузы, чехи, португальцы, немцы, испанцы и итальянцы – на-
роды Европы открыто протестуют против антироссийской истерии и 
бездарных европравительств, которые, поддерживая в войне шайку 
Зеленского, продолжают подрывать изрядно ослабевшую экономику 
своих стран.

Акции протеста на улицах и в интернет-пространстве, прокативши-
еся по странам Европы, при рекордном падении рейтингов правя-
щих коалиции являются следствием бесконечных вливаний бюджета 
в Украину, дотаций агрессивным и ненасытным украинским мигран-
там, растратой налогов обычных граждан на вооружение кровавого 
киевского режима. Сколько ещё прозападные власти смогут сдержи-
вать разозлённое, лишённое привычного комфорта и уровня жизни 
европейское население, чьё недовольство ширится с каждым днём? 
Или уже наготове спичка, от которой всё полыхнёт...

Логика Маркова
Путин принял в Кремле главу МИД КНДР. Не по статусу. Это значит, 

что КНДР что то делает очень очень хорошее для России. Тайное. Во-
енное. И хорошо. Надо России полностью выходить их санкций про-
тив КНДР. А вся военная промышленность КНДР должна годик пора-
ботать полностью на СВО. Закрепить это должен визит Путина в КНДР.

РИА Новости
Макрон заявил, что Ф ранция перешла на военную экономику, что-

бы нарастить производство оружия и увеличить поставки Украине.
Он также сказал, что намерен в феврале посетить Украину, и анон-

сировал новые поставки Киеву около 40 ракет Scalp и «нескольких со-
тен бомб».

Политджойстик/Politjoystic
Это первые власти Европы, которые заявили об этом и теперь тести-
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руют общественное мнение и ресурсы экономики. И кто! Ф ранция! Не 
Германия, Швеция или Бельгия, а Ф ранция. 

...
Макрон: Ф ранция перешла на военную экономику, чтобы произво-

дить оружие для Украины. 
...
Под военной экономикой понимают производство, распределение, 

обмен и потребление товаров и услуг военного назначения. То есть, 
материально-техническое обеспечение военной организации госу-
дарства и удовлетворении экономических потребностей вооружен-
ных сил. И это только часть экономики страны, которая решает задачу 
обеспечения военной безопасности государства. Всегда при этом об-
суждается поиск оптимального уровня военно-экономической состав-
ляющей национальной экономики. С одной стороны появляется рост 
доходов, рабочие места, с другой - военные расходы сопровождаются 
негативными макроэкономическими последствиями: дефицит и госу-
дарственный долг. 

…
И важен мотив. Если безопасность страны на низком уровне и есть 

угрозы, то, конечно, надо спасать государство. Тогда цена имеет вто-
ричное значение. И с этим должны быть согласны граждане. Это как 
мы приняли СВО и её причины в большинстве своем. 

…
А какой мотив у Ф ранции? Какие угрозы для неё, как государства? 

Что имеет в виду Макрон? Через какое-то время мы увидим реакцию 
французов, как раз в этой стране любят публично выражать свое мне-
ние. Пока это ложное пиаровское заявление, особенно с учетом упо-
минания Украины. Макрон говорит не об Африке, где огромные эко-
номические интересы у французского бизнеса и там переворот за пе-
реворотом, не о хуситах, из-за которых страдают торговые перевозки 
французских предпринимателей, не о нелегальной миграции во Ф ран-
цию. Поэтому, отсутствие мотива, приемлемого для французов, ставит 
вопрос о самостоятельности Макрона, как национального лидера.

ZERGULIO🇷🇷
Нет ни малейших сомнений в том, что США решились бы на ядер-

ную бомбардировку России, не опасайся они ответки 
В том же ключе следует рассматривать и постоянные угрозы со сто-

роны Европы о грядущей войне с Россией. Вполне может статься, что 
они по примеру Украины рассчитывают - если операция будет назем-
ной (например, против Калининградской области), то мы не будем от-
вечать ядерным арсеналом, также, как мы не отвечаем на бомбарди-
ровки Белгородской области или Крыма (хотя обещали и угрожали не 
раз).

Политджойстик/Politjoystic
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У Макрона раздвоение личности. 
...
Он одновременно сказал:
1. что переводит экономику Ф ранции на военные рельсы ради Укра-

ины;
2. что мир находится в беспорядке из-за напряженности между США 

и Китаем, поэтому необходима суверенная Европа, которая будет по-
люсом стабильности. 

...
Так полюсом стабильности или военным тылом для Украины? И если 

виной всему США и Китай, то при чем тут Украина?

Политджойстик/Politjoystic
Перевод европейской экономики на военные рельсы - это мечта 

американцев. Подрывается мир стабильного роста ЕС. Евро перестает 
быть крепкой валютой, зависимость от технологий и СПГ от США рас-
тет.

[ЧеКа]
Там Ф ранция собралась передавать хохлам ракеты «Скальп» (по-

рядка 40 ед.) и несколько сотен авиабомб (очевидно под конфигура-
цию КАБ). 

И немчура вносит в Бундестаг на голосование вопрос о передаче 
ракет «Таурус». 

Всем дурачкам в розовых очках, «победившим» хохлов на бумаге 
— большой привет. 

Эта  желто-синяя гадина подохнет, но крови попьет еще очень мно-
го. Если кто-то думает, что будет легко — у меня для вас плохие ново-
сти.

Для нас же ничего принципиально не меняется, бьем хохла как и 
били.

МАРДАН
Мне кажется, я знаю, как можно было сделать Ф ранцию (а так же 

- Германию) более сдержанной в украинском кризисе. Нужно просто 
топить французские корабли, атаковать французские военные базы в 
Центральной Африке, поставлять оружие радикалам в Париж и Мар-
сель и конфисковывать французские активы в России. 

Почему все это не делается, я не знаю.

АРКТИДА
Дорогая Ф ранция!
Уважаемые французы!
То, что будет сказано дальше, не относится к достойным гражданам 

5-й республики, к тем, кто чтит генерала деГолля и товарища Сталина.

https://t.me/politjoystic/36075
https://t.me/cheka_noteZ/1672
https://t.me/mardanaka/18650
https://t.me/arktida_rus/2840
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Остальные, слушайте внимательно!
В 1813 году русские войска взяли Париж. Почему Ф ранция до сих 

пор — независимое от России государство? Мы вас уважили, и дали 
вам независимость. Вы ее получили из наших рук. Вы любите полу-
чать! Вы все взяли как свое.

Вы не поняли, это — не ваше.
Это все — русское великодушие.
В 1856 году вы пришли с англичанами воевать с Россией. Вы отбили 

у нас наш Крым. Вы оказались свиньями, неблагодарными животны-
ми, которые не поняли, из чьих рук получили свободу.

В апреле 1945 года русские солдаты брали Берлин. Кто защищал 
Рейхстаг? Лучшая дивизия СС Шарлемань, французы. Думаете, мы 
были удивлены? Мы там, на Возточном фронте, только в плен взяли 
больше полусотни тысяч французских фашистов. А убили в несколько 
раз больше. Мы их не считали, потому что убивали иностранных на-
цистов на своей земле.

В мае 1945 Англия и Америка желали сдѣлать вас отвѣтственными 
за Вторую мировую войну наравне с Германией. Как вы оказались в 
числе побѣдителей? Вѣдь, если бы вы там не оказались, на вас были 
бы наложены обязательства, как на Германию, которая до 21 вѣка раз-
плачивается с побѣдителями за ту войну.

Вас спас Сталин. Он продавил и Англию и Америку и настоял на том, 
что французы смогут жить сознательной и отвѣтственной жизнью, что 
вы достойны того, чтобы по итогам войны оказаться в числе побѣди-
телей, хотя на самом дѣле вы убивали наших мирных граждан на на-
шей земле. Вы, навѣрно, почитаете товарища Сталина наравне с гене-
ралом деГоллем? Или вы уже и его не почитаете?

Вы до сих пор почитаете Наполеона, хотя знаете, что он сам при-
знал: ошибкой было идти на Россию. Надо было идти на Англию. Оба 
раза вы ошиблись и пошли на Россию. Вы скрываете от себя ошибку 
Наполеона, вы лжете самим себе, что вы — страна достойных. Досто-
инство Ф ранции не в вас, нацистах и масонах. Достоинство в тех не-
многих, кого среди вас разглядел Сталин, тех, кто участвовал в Сопро-
тивлении.

А сколько их было?
Их почти не было. Кто сегодня — наслѣдник тех, кто сопротивлял-

ся немецким нацистам? Не вы. Вы — наслѣдники тех идиотов, кото-
рые после всех исторических событий упрямо и тупо твердили себе, 
что вы достойные люди. Гордость — любимое оружие Сатаны в обма-
не людей. Если люди принимают в себя гордость, то они сами себя об-
манывают.

В Сопротивлении участвовало меньше французов, чем мы только 
пленили на Возточном фронте. Тысяч 20 наберется. Их наслѣдники — 
надежда Ф ранции. А вы, тупые идиоты, неблагодарные свиньи, фа-
шистские ублюдки, вы ждете, что мы в слѣдующий раз дадим вам не-
зависимость?

Вы недостойны свободы.
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Тупой скотине мѣсто в стойле.
Грубо? Грубо, очень грубо.
Правильно? Увы, правильно.
Сегодня вы избрали себе в руководители какого-то пидораса, кото-

рый обсуждает с нацистами, как воевать с Россией. Так? Так, ничтож-
ное французское дерьмо. Вы сами опредѣлили свое мѣсто и эпитеты, 
которыми я вас награждаю.

Русские всегда любили Ф ранцию. Мы знаем, что в прошлом Ф ран-
ция — великая страна и часть мировой культуры. Вы никогда не ува-
жали нас. Вы не могли по достоинству оцѣнить русскую культуру. Вы 
читали Достоевского, ахали от Толстого. А наша культура лежит глуб-
же, там, гдѣ принимаются решения, давать французам еще один шанс 
или подавить их, как тараканов.

Ваши решения, ваш выбор пѫти показывают, что вы оказались не-
достойны русского великодушия. Вы продолжаете бить туда, в глуби-
ну русского сердца, вытравляя из нас любовь к вашей стране. Разве 
вы не идиоты?

Похоже, в слѣдующий раз вы не получите свободы.
И да, имейте в виду, в составе России еще ни один народ не был не-

доволен. Все выжили и процвѣтали.
Дѣлайте выбор правильно.
Или он будет сдѣлан за вас.
Если будем выбирать мы, русские, считайте, что вам повезло.
Если же мы отдадим вас немцам или англичанам… вы знаете, что 

вас ждет.
Наслѣдники деГолля и Сталина!
Мѫжайтесь! Вы — надежда Ф ранции.
Ф еодор Озаренов,
потомок солдата Наполеона,
простой русский человек

Старше Эдды
«Германия выделит Украине свыше семи миллиардов евро в 2024 

году. Это решение принял канцлер Ф РГ Олаф Шольц после разговора 
с президентом США Джо Байденом.»

Классический куколд, это не категория фильмов для взрослых, это 
премьер-министр Германии и ливерная колбаса ( по меткому выра-
жению министра иностранных дел Украины) Олаф Шольц. 

С другой стороны, нищая и потерявшая промышленный потенциал 
Германия, это не так и плохо, Байден и Зеленский прекрасно справ-
ляются с программой демилитаризации и деиндустриализации евро-
пейского экономического гегемона.

Логика Маркова
США Главная мировая новость это отказ Республиканской партии и 

https://t.me/vysokygovorit/14232
https://t.me/logikamarkova/9932
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значит, отказ Конгресса идти на какие то компромиссы с Байденом по 
поводу финансирования войны на Украине. И даже по поводу мигра-
ционной политики. Важны два обстоятельства.

1. Республиканцы вообще не хотят никакого компромисса с Байде-
ном по поводу миграции, потому что они знают, что вопрос миграции 
очень важен для избирателей и они обвиняют в нем в любом случае 
именно Байдена. Поэтому чуть улучшить ситуацию с миграцией, что-
бы снизить недовольство избирателей,  позволить Байдену так сде-
лать - республиканцы не хотят.

2. Резко ужесточили свою позицию республиканцы в Конгрессе по-
сле разгромной победы Трмапа в Айове. Им стало ясно, что Трамп по-
беждает и Трампизм популярен очень. Поэтому надо поддерживать 
Трампа и топить Байдена. 

3. А «нет финансированию войны на Украине « - это побочный ре-
зультат этого изменения политики Республиканцев и Конгресса.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Иран никогда не поставлял России беспилотники и ракеты для ис-

пользования на Украине. Украина не предоставила Ирану никаких до-
казательств того, что РФ  использует иранское вооружение в ходе спе-
цоперации, - заявил глава МИД Ирана Хосейн Амир Абдоллахиян на 
Всемирном экономическом форуме в швейцарском Давосе.

Всё так. Не было ничего. А если и было - то привиделось. И если сно-
ва будет - то тоже привиделось. И вообще Герань - это российская раз-
работка. А Украину в ближайшее время ждет еще много «видений».

Книга Носовича
На 2024 год запланировано окончательное решение приднестров-

ского вопроса. Если в прошлом году Баку закрыл вопрос с Карабахом, 
ликвидировав НКР, то в этом году Кишинёв должен закрыть вопрос с 
Приднестровьем, ликвидировав ПМР. У Майи Санду нет другого выхо-
да: осенью в Молдове президентские выборы, на которых она со сво-
им радикальным румынизмом и западничеством проигрывает во вто-
ром туре любому из кандидатов. Ей нужно идти ва-банк, чтобы либо 
переизбраться, либо сделать так, что даже после её поражения курс 
страны прочь от постсоветского пространства к НАТО и Румынии будет 
необратимым. 

А для этого надо разрушить статус-кво в приднестровском конфлик-
те и захватить левобережье Днестра. 

При этом воевать Санду боится. Два года она лавировала и извива-
лась ужом, уворачиваясь от настойчивых предложений киевских со-
юзников «долбануть по Приднестровью». Есть понимание, что при за-
предельном уровне непопулярности режима Санду на правом берегу 
(меньше 20% рейтинг президента и её партии, больше половины на-
селения против отказа от молдавской идентичности и военного ней-
тралитета, только 4% хотят вступления в состав Румынии) новая война 
в Приднестровье разрушит не только ПМР, но и всю Молдову. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55695
https://t.me/nosovichchannel/2813
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Поэтому выбрана тактика экономического удушения. С нового года 
для приднестровской продукции введены заградительные пошлины, 
которые в перспективе нескольких месяцев способны обанкротить эко-
номику ПМР. Со времён Молдавской ССР промышленность и прочее 
не аграрное производство концентрируется на левом берегу Днестра, 
и молдавская таможня сейчас это производство де-факто уничтожает. 
Приднестровская продукция будет скапливаться на складах или про-
сто перестанет производиться. 

При этом Украина после встречи Санду с Зеленским закрыла гра-
ницу с ПМР и не пропускает грузы в Приднестровье. Кишинёв после-
довательно ограничивает список разрешённой к ввозу на неподкон-
трольную территорию продукции и не пропускает на левый берег то-
вары первой необходимости, включая лекарства. 

Попросту говоря, имеет место блокада Приднестровья. Цель - к пре-
зидентским выборам в Молдове ПМР должна капитулировать и объя-
вить о своём роспуске. Получится ли - хороший вопрос для экспертов. 
Навскидку скажу, что опыт блокад от Ленинграда и Западного Берли-
на до Калининградской области в наши дни показывает, что блокад-
ники не сдаются. 

Тогда - только воевать

РИА Новости
Проблему с денежными переводами из России в Турцию могут ре-

шить до конца недели, ведется соответствующая работа, при этом бан-
ковский сектор страны не получал доказательств того, что турецкая 
сторона содействует обходу антироссийских санкций, сообщил РИА 
Новости источник в одном из госбанков Турции.

Ранее источник заявлял, что проблема с финансовыми операциями 
турецких экспортеров с партнерами из России присутствует с начала 
года, она отчасти связана с давлением на Турцию в связи с западными 
санкциями.

ZERGULIO🇷🇷
В городе Шахты в Ростовской области произошел взрыв на поли-

мерном заводе «Авангард». Горит цех по производству наполнителей 
для матрасов и подушек. 

Понятно, что укры сейчас раздуют массу конспирологии на тему ди-
версии СБУ, все это фуфло. Как пишут, основная версия - короткое за-
мыкание. Тут важно не забывать, что Россия - страна огромная и про-
мышленная. И ЧП, увы, случаются. 

А завод жалко. Шахтинский полиэфирный завод ростовская компа-
ния «Авангард» открыла летом 2023 года. Предприятие возведено на 
участке в 5 га, площадь застройки составляет 17,8 тыс. кв. м. Объем 
инвестиций в проект составил 5 млрд руб.

Что-то знаю / Павел Данилин

https://t.me/rian_ru/228006
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55685
https://t.me/ctotoznayu/5848
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Ровно три года назад Иуда-Навальный, жизнь которого спасли рус-
ские врачи и которого отправили поправлять здоровье в Германию, 
прибыл в Россию. Думал, возвращается на коне. Ну как же, он же дого-
ворился с Меркель, его же по всему миру объявили жертвой путинско-
го режима. Он же взял свои кровавые шекели, чтобы оболгать наших 
медиков, которые боролись за его жизнь и вытащили его с того света, 
куда он улетел, благодаря то ли диете с особыми препаратами, то ли 
благодаря своему окружению, которому хотелось, чтобы он подох по-
скорее. Навальный взял шекели и стал рассказывать, что его травили 
новичком. Смешные люди. Новичок травит насмерть без вариантов. 
И не только того, кто был целью, но и тех кто был вокруг. Как это было 
с Кивелиди, его секретаршей и следователем. Но нет, Навальному же 
было важно забрызгать грязью всех. И наших врачей, и нашу страну. 
И вот, он под ручку с Меркель и осуществили этот процесс разбрасы-
вания грязи и дерьма. Только проблема в том, что грязь осталась на 
самом Навальном и на Меркель. А не на наших врачах и не на нашей 
стране. 

Навальный приехал сюда, думая, что он выступит в роли Сахарова, 
Солженицына и Манделы. Не решатся, думал он, ссориться с его хозя-
евами российские власти. Будет он тут как раньше гадить...

А его взяли под белы ручки и просто посадили. 
Когда-то Алексей был моим хорошим знакомым. Это очень печаль-

но, когда человек, с которым у тебя неплохие отношения и к которому 
ты относишься с симпатией, в определенный момент начинает обе-
щать тебя скормить крокодилам (обидно, но простительно), а потом 
вдруг превращается в дерьмо и предателя (непростительно). Впрочем, 
это жизнь. Такое бывает.

ZERGULIO🇷🇷
Свершилось. Глава узбекской диаспоры Усман Баратов отказал рус-

ским в самом праве на существование. Прямым текстом, на видео, 
спокойно так. Считай, русским официально отказано в праве иметь 
свою страну. В России должны быть россияне, убзеки, азербайджан-
цы, таджики и другие. Потому что этим «другим» нельзя ассимилиро-
ваться, а надо сохранить свою идентичность и древние красивые обы-
чаи. Идентичности не должно быть только у русских, а то Усману Бара-
тову обидно. 

Зато русским можно умирать на войне. Вот это Усман Баратов раз-
решит. Потому что у «ценных специалистов» лапки. Правда уважать 
он русского солдата тоже не будет - и прямо называет их у себя в Од-
ноклассниках «петухами». Этот пост висел у него месяц, с 16 декабря. 

Вчера гражданин Баратов написал, что его взломали. Русские наци-
оналисты, не иначе. На-
валили ли русские скин-
хеды Баратову в штаны 
не сообщается, но тоже 
возможно. Это кстати 
не единственный его 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55666
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такой пост, он глумится над патриархом, сравнивает российских сол-
дат с гитлеровцами, обвиняет Путина в брошенных детях. 

Теперь вы знаете, что такое диаспоры - от главы одной из них. И в 
России сегодня миллионы таких «тожероссиян», которые живут 10-20 
и более лет, но россиянами являются только по паспорту. Они прези-
рают Россию и русских, презирают российские законы, для них страна 
- это кормовая база. В 90-е они выгнали русских с национальных окра-
ин, которые за 20 лет превратились в засранные кишлаки, где невоз-
можно жить и нормально работать. И вот теперь они пришли в Рос-
сию. Ассимилироваться они здесь не хотят и живут диаспорами. Они 
забивают ногами русскую девочку в Нижнем Тагиле, избивают русских 
в Белгороде, поливают помоями и избивают русских полицейских в 
Санкт-Петербурге, спокойно толпой нападают на русского пожарного 
в Екатеринбурге. 

Именно поэтому диаспоры, являющиеся по сути ОПГ, должны быть 
вне закона. Получение российского паспорта без знания русского язы-
ка должно быть невозможным в принципе. И уж точно паспорта не 
должны продаваться диаспорами в качестве подарка к ящику манда-
ринов. А вместо провалившейся межнациональной политики требу-
ются четкие законы и ответственность перед законом. По одной про-
стой причине - запасной России у нас нет. 

И именно поэтому должна быть программа возвращения русских 
в Россию, о которой говорим уже более 30 лет, но воз и ныне там. И 
пока русские, с семьями и образованием, годами обивают пороги - 
безграмотные, радикальные и ненавидящие Россию «ценные специ-
алисты» массово получают российские паспорта. И тут же вливаются в 
национальные диаспоры - чтобы случайно идентичность не растерять 
и кинжал не выронить.

Старая площадь
Бастрыкин поручил возбудить уголовное дело по факту оскорбле-

ния участников СВО президентом Межрегионального Узбекского зем-
лячества «Ватандош» Усманом Баратовым.

Сам Баратов уже заявил, что его аккаунт в «Одноклассниках» якобы 
взломали.

АДЕКВАТ Z
Удивительная цепочка совпадений: вслед за московским главказа-

хом, законченным русофобом, уголовное дело за грязный рот полу-
чил московский главузбек. Русофоб еще более законченный и с длин-
нющим стажем - желающие могут полюбоваться хотя бы вот на это 
его давнее, о неконтролируемых рвотных рефлексах предупреждаю с 
порога.

Совпадения на этом, однако, не заканчиваются: кто продерется по 
второй ссылке через душистые кучи главузбека, обратит внимание, в 
какой непримиримой оппозиции и в каких задорных выражениях он 
из безопасного далека заявляет себя к узбекским властям (тогда еще 
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к Каримову, но это вопрос имени их первого лица, не более). Точно в 
такой же, как главказах - к казахстанским.

И вот тут еще в большей степени, чем в предыдущем случае, будет 
актуально сообразить и не забыть: когда узбек получит здесь все, что 
заработает по закону, крайне желательно, чтобы историческая роди-
на раскрыла ему объятия, а мы обеспечили эту встречу со своей сто-
роны. Потому что прием ему будет гарантирован такой, что превзой-
дет самые смелые ожидания. Что, собственно, и требовалось.

В целом же не могу не заметить, что правоприменительная прак-
тика последнего времени как по статье о разжигании, так и по квали-
фицирующему признаку национальной ненависти, в высшей степени 
похвальна. Практически во всех случаях, когда они, гости, словом или 
делом посягают на нас, хозяев, дела возбуждаются очень быстро, а 
их русофобская подоплека называется своим именем, то есть полу-
чает специальную прямую правовую оценку. Налицо вполне очевид-
ная осознанная единообразная политика ко всем таким проявлениям 
- и никакой другой она уже не будет, а тех, кто на местах понимает это 
хуже, чем следует, в общем случае быстро поправляют сверху. Иное 
было бы несовместимо с представлением подавляющего большин-
ства о справедливости и порядке, именно поэтому никак иначе уже и 
не будет.

Петр Толстой
Все эти национальные диаспоры, землячества и общины не что 

иное, как легализованные мафиозные структуры. Чем эти «земляче-
ства» лучше таких же, но корсиканских или сицилийских? Так же под-
купают местную власть, «отмазывают» собственных боевиков, «кры-
шуют» полулегальный бизнес и запугивают всех остальных. 

Пора заканчивать с межнациональным либерализмом. В России не 
должно быть места параллельным структурам со своими законами, 
обычаями и властью. Только четкое следование нормам российского 
законодательства и поведения. Во всех остальных случаях — немед-
ленная и жесткая реакция со стороны государства. 

P.S.: Кстати, именно этого гражданина так возмущало слово «рус-
ский»: начал с отрицания необходимости интеграции мигрантов в Рос-
сии, а закончил оскорблением наших бойцов и нашей страны.

Многонационал
В союзе азербайджанцев России ущемились и потребовали изви-

нений от вице-спикера Госдумы Петра Толстого, сравнившего этниче-
ские диаспоры с мафией.

Холмогоров
Может быть как-нибудь для разнообразия ущемить ущемившихся?

МАРДАН

https://t.me/petr_tolstoy/1980
https://t.me/mnogonazi/14477
https://t.me/holmogortalks/32165
https://t.me/mardanaka/18657


ОГЛАВЛЕНИЕ 374СЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Очень мне нравятся сообщения «В Белгороде задержали банду, ко-
торая избивала прохожих со словами «Иди сюда, сука русская!». Один 
из их лидеров - украинец».

Украинец - это 17-летний этнический азербайджанец Эмиль Гафа-
ров, перевезенный в Россию из Харькова. 

Дебилы продолжают настаивать на том, что на Украине живут ис-
ключительно украинцы. А в России - «россияне». Русских нет ни здесь, 
ни там.

Объясняет Readovka
Сепаратизм под прикрытием заботы об экологии: как в Башкирии 

вскрыли сеть международных экстремистов
Громкий судебный процесс над «экоактивистами» в Башкирии при-

влёк внимание всей страны. И вовсе не потому, что народ озаботился 
судьбой дикой природы и положением в добыче полезных ископае-
мых. 

Выяснилось, что прикрываясь благими намерениями, в республике 
много лет действует разветвлённая сеть экстремистских организаций 
и активистов. Требования изгнания небашкир и притеснения русского 
населения, поддержка ВСУ и даже призывы к отделению республики 
— далеко не полный список тёмных дел «Башкорта»*.

Alex Parker Returns
В Башкирии случился конфуз. Местного дурачка башкира, который 

ранее выступал против СВО, топил за хохлов, сепаратизм и всячески 
облизывал Турцию никто не замечал и ему все сходило с рук. Но сто-
ило ему выступить против мигрантов, как его тут же заметили и вле-
пили ему 282 статью за разжигание межнациональной розни. Ф акти-
чески, он покусился на святое. Башкира не устроило то, что мигранты 
забирают у местных работу.

Скурлатов live
Бунт в Башкирии.
Сегодня на четыре года лишения свободы был осуждён сепаратист, 

нацист-»заукраинец», сторонник пантюркизма и член запрещённой 
экстремистской организации «Башкорт» (запрещена в РФ ) Ф аиль Ал-
сынов (признан экстремистом), который активно сотрудничал с ино-
странными националистическими организациями и создал на терри-
тории Башкирии фактически ячейку турецких «Cерых волков».

Ну и хорошо сработали. Давно пора «прижать» националистов в на-
цреспубликах. Начали с центральной России. Курс правильный. В пер-
спективе надо стереть с карты РФ  все эти архаичные нацреспублики и 
ввести территориальный принцип деления  страны.

Но здесь прискорбно другое. Глава Башкирии явно не справился 
со своими обязанностями, допустив массовые беспорядки в Байма-
ке в защиту осуждённого,  что явилось поводом для возбуждения со-
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ответствующих уголовных дел, да ещё и во время предвыборной пре-
зидентской кампании, когда подобные кейсы вообще не допустимы, 
ибо «прямой наводкой» бьют по власти.

Полагаю, что дни правления Р. Хабирова сочтены по причине несо-
ответствия занимаемой должности. Иначе подобные бунты при нём 
вполне могут повторяться вновь и вновь. Поэтому в данном ракурсе 
любой губернатор как сапёр - один раз «подорвался» и более не го-
ден к прохождению дальнейшей службы.

Силовые структуры сработали достойно, но надо понимать, что от-
ветственность за массовые беспорядки всегда несёт политический ру-
ководитель региона. 

У Ф СБ и МВД  РФ  других задач хватает, нежели «подтирать зад» об-
делавшимся руководителям, подавляя организованные из-за рубежа 
при поддержке местных неустановленных лиц массовые беспорядки.

ZERGULIO🇷🇷
Наблюдаю попытку раскачки Башкирии. Сегодня Баймакский рай-

онный суд Башкортостана приговорил оппозиционера и одного из ру-
ководителей экстремистской организации Башкорт Ф аиля Алсынова 
к четырем годам колонии по статье о разжигании межнациональной 
розни (ст. 282 УК РФ ). По сетям разгоняют истерику (скрин №2 привел 
@romanov_92, на видео женщина призывает добровольцев Башки-
рии покинуть СВО), у суда собралось больше сотни «активистов» на-
ционалистического толка. 

Сразу скажу, в Башкирии это не пройдет. Глава Республики Радий 
Хабиров и премьер Андрей Назаров системно и давно вырывают по-
следнее жало Ходорковского - боевое экстремистское крыло.

Холмогоров
Сепаратизм сейчас - внутренний враг номер 1.  Собственно и наш 

внешний враг - это удавшийся сепаратизм. Так что разницы нет.
Сепаратизм в Башкирии - особо опасен и по геополитическим при-

чинам, и потому что играет на массовых тревогах - экология, мигра-
ция.

Ф аиль Алтынов, которого сегодня закрыли в Баймаке, в этом смыс-
ле очень вредный кадр. Якобы за защиту природы, якобы против ми-
грантов. На деле стандартная идеология «Башкорта» - против России, 
обвиняемой во всех грехах. 

Алтынов один из лидеров «Башкорта» и фанатичный заукраинец. 
Этим сказано всё.

На такое сегодня нужно реагировать жестко и четко и не пасовать 
перед якобы «массовыми» протестами.

Давайте не забывать, кстати, что крупнейшая этническая группа на-
селения Башкирии - русские (37%), Уфа - русский город, и Баймак ос-
нован русскими золотоискателями. 

Каждый подрывающий единство и неделимость России должен си-
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деть.

Темник
События в башкирском Баймаке некоторые комментаторы пытают-

ся ставить в упрёк республиканскому лидеру Радию Хабирову.
Однако спекуляции на тему, что глава региона позволил спровоци-

ровать напряжённость на фоне стартовавшей президентской кампа-
нии, выглядят ангажированными и односторонними. 

Башкирия — регион, который всегда старались и будут стараться 
поджечь извне. Активиста, которому был вынесен приговор, вполне 
можно отнести к таким «поджигателям». Снисхождение к сознатель-
ным провокаторам чревато. Подобных подачек они никогда не оце-
нят.

Наоборот, есть риск получить обратный результат. Если сегодня 
дать слабину, завтра сегодняшний фигурант Ф аиль Алсынов или дру-
гой персонаж, с высокой степенью вероятности, пойдут на повышение 
ставок. В итоге напряжения избежать не удастся, но кризис возникнет 
в совсем неудобное время и в значительно больших масштабах.

Действия системы правосудия всегда помимо карательного несут 
в себе и превентивную составляющую. В данном случае последняя 
является приоритетной, поэтому рассматривать случившееся необхо-
димо именно через эту призму.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥В Башкирии возбуждено уголовное дело по факту организации и 

участия в массовых беспорядках. В ходе беспорядков, сопровождав-
шихся насилием, в том числе с применением предметов, используе-
мых в качестве оружия, пострадали несколько человек, в том числе со-
трудники правоохранительных органов. В настоящее время организо-
ван комплекс следственных действий с целью установления всех лиц, 
причастных к совершенным преступлениям (с) СК РФ 

Шутки кончились. Пляски у здания суда под дудочку экстремиста из 
Литвы квалифицированы, как массовые беспорядки.

Роман Сапоньков
В Башкортостане прошли волнения из-за приговора местному на-

ционалисту Ф аилю Алсынову. Экс-лидер запрещенной националисти-
ческой организации Башкорт, который выступал за отделение от Рос-
сии.

Сепаратист, антивоенщик и сторонник великого турана, который пол 
года назад был отштрафован на 10 тысяч рублей за пост в одной из со-
цсетей — он назвал частичную мобилизацию в республике «геноци-
дом башкирского народа» и заявил, что СВО — «не наша война».

Поджигают фитили по всей стране? Сколько таких консерв ещё за-
готовлено? 

Силовикам хочу выразить поддержку и пожелание успешной рабо-
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ты.

Холмогоров
Еще ни в коем случае нельзя забывать, что Баймак это прямо рядом 

с Оренбургским коридором - точкой максимальной этно-геополити-
ческой уязвимости современной России.

Вообще, по хорошему вблизи Кувандыка нужно разместить несколь-
ко воинских частей и построить какой-нибудь важный военный завод 
и город-спутник с хорошей инфраструктурой и русским рабочим насе-
лением.

Дорого нам, конечно, обходится ленинская национальная полити-
ка. Земли, которые уже сто лет должны были быть вообще неотличи-
мы от коренной России - это теперь Казахстан, или их качают сепара-
тисты, или тонкий коридорчик над бездной.

Сыны Монархии
Русофобия, захохлизм и сепаратизм малых народов России, а так-

же существование этномафий в лице диаспор не коренных наций на-
шей страны - всегда идут рука об руку. 

Поскреби лидера диаспоры, ярого исламиста или национал-сепа-
ратиста всегда найдешь захохла и врага России, как в лице узбека Ус-
мана Баратова или башкирского нацика Ф аиля Алсынова. 

Просто всем этим деятелям пора уяснить: Москва - это Россия, Ка-
зань - это Россия, Уфа - это Россия, Махачкала - это Россия, Донецк - 
это Россия. Только Косово - это Сербия. 

А Россию создали православные русские люди, это наша страна и 
наша земля.

Тем, кому не нравится русский мир, русская культура, Православная 
Вера и русский народ - нечего делать в нашей стране. Не важно, роди-
лись вы тут или приехали. Русофобам не место в России. Даже этни-
чески русским в лице либеральных и ультраправых и ультралевых за-
украинцев.

Диаспоры, вообще, тут гости, не имеющие права голоса. Хотите хра-
нить свои корни и строить -  делайте это в Ташкенте и Баку.  В России 
надо ассимилироваться, а не навязывать чужие порядки. 

Мы готовы дружить с теми, кто дружит с нами, уважает наши цен-
ности и традиции , а не пытается нас подмять под себя и презирает 
русских. 

А татарских или башкирских пантюркистов с кавказскими абу-бан-
дитами и исламистами надо направить на перевоспитание в зону СВО 
к их нормальным соплеменникам, которые сражаются за русский мир. 
Только оружие им не давать, пусть окопы копают .

Readovka
ПУТИН. ИСТОРИЯ. НАЧАЛО
24 года назад, 31 декабря 1999 года, Россия вошла в новую эру сво-

https://t.me/holmogortalks/32159
https://t.me/SonOfMonarchy/14179
https://t.me/readovkanews/72584
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ей истории. Раздираемая нищетой, коррупцией, локальными война-
ми и одиозными политиками страна получила нового, еще мало кому 
известного лидера. Робкая надежда населения на возможный «свет 
в конце тоннеля» спустя годы оправдалась, Владимир Путин стал не 
только национальным лидером в полном смысле этого понятия, но и 
величайшим политиком мирового масштаба.

Спецпроект медиахолдинга Readovka «ПУТИН. ИСТОРИЯ» — это по-
пытка в хронологическом порядке вспомнить все те события, через 
которые прошла наша страна за эти четверть века под управлением 
Президента. Это та цепочка исторических решений и процессов, кото-
рые в конечном итоге привели к возвращению потерянного в лихоле-
тье конца ХХ века могущества и величия России.
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Долгожданный успех на фронте: взято Веселое,
• Ракеты теперь попадают гораздо лучше,
• А украинцы по А-50 не попали, не могло такого быть,
• А вот с ФПВ-дронами ситуация тяжелая,
• И теперь даже до Ленинградской области противник дотягива-

ется,
• В вопросе подаяний хохлам поставлена точка, жирная, но проме-

жуточная,
• Годовщина Переяславской Рады,
• Искусство интерпретации логотипов,
• НАТО готовится к войне с Россией, а также прочие международ-

ные новости,
• Немного про хуситов,
• Продолжение про узбеков,
• Продолжение про башкиров,
• Обвинение запросило Стрелкову почти пять лет

Владислав Угольный 🇷
Добрые вести к нашему крыльцу: мы освободили бабкосело на юж-

ном фасе Северского выступа.
Бабкосело зовётся Весёлое

Маргарита Симоньян
Наши бойцы освободили Веселое в ДНР. 
Поздравляю всех, кто методично выбивал врага с этой территории.
Знающие люди объяснили, почему это важно. 
Веселое — это не просто какой-то поселок на карте. Его взятие дает 

возможность выйти к другим важным населенным пунктам, а оттуда 
— к трассе на Северск.

Для нас — это расширение линии фронта, а для противника — еще 
одна засада.

Царьград ТВ
Еще одна болевая точка: русская армия вновь продавила оборону 

ВСУ
Русская армия взяла населенный пункт Весёлое, расположенный 

севернее Соледара. Сам по себе успех небольшой, но это – часть оче-
редной наступательной операции, направленной на взятие города Се-
верск и срезание очередного выступа.

В рамках этой же операции идут бои в окрестностях Белогоровки 
и в Серебрянском лесничестве. Там наши войска задействовали 203-

https://t.me/zola_of_renovation/6981
https://t.me/margaritasimonyan/13577
https://t.me/tsargradtv/68058
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мм артиллерию большой мощности. Дальнобойные пушки разносят 
укрепления противника и подавляют украинскую артиллерию.

Бои за Весёлое начались сразу после Нового года. Взятие посел-
ка открывает дорогу нашим войскам к тактически важным высотам 
№158 и №191, расположенным северо-западне села. Их взятие по-
зволит срезать значительный участок украинских позиций, располо-
женный в низине, в том числе в селах Раздоловка и Ф едоровка.

То, что мы сейчас наблюдаем, является подготовкой к выходу на 
окраины Северска. Для ВСУ наше продвижение в этом направлении 
будет означать появление еще одной болевой точки вроде Авдеевки, 
Часова Яра или Купянска. Противнику придется искать дополнитель-
ные резервы и сосредотачивать их для удержания наших наступаю-
щих частей. В текущих условиях это возможно в основном за счет ос-
лабления других, менее напряженных участков фронта.

Что из этого получается, мы недавно наблюдали на примере Ма-
рьинки, которая была взята, несмотря на то, что девять лет находи-
лась в руках врага.

Влад Шлепченко, военный обозреватель Царьграда

Владислав Угольный 🇷
Сейчас опять сделаю то, что мне не свойственно, дам ссылку на про-

тивника и его разбор операции в Крынках.
Краткий вывод мой: добрый дэнь, мы сточили 4 бригады морпе-

хов и не добились оперативного плацдарма, зато наши тактикульные 
морпехи на характере показали СОЮЗНИКАМ что мы можем умирать 
при форсировании Днепра.

Хохол при этом тупой и он игнорирует стратегический фактор свер-
тывания наступательных действий силами морпехов на Времьевском 
выступе и их переброски на Крынки.

И теперь, когда мы наступаем на Угледар, хохлу эти четыре омпбр 
очень нужны. Но они сдохли в Крынках, так никого не оттянув практи-
чески т.к. нам что так огромную ГВ «Днепр» размещать там, что этак.

Помимо этого хохлы, умирая в Крынках, ещё и подставили кучу сво-
ей арты под нашу КББ и дроны. Вот один из разборов.

Из-за медиа шумихи, устроенной пидорасами, торгующими сини-
ми стрелочками, требующими то острова эти ебучие взять, то орущи-
ми о прорыв фронта в Крынках, наши войска, морпехов, десантуру и 
т.д. отправляют в никому не нужные штурмы этих самых Крынок, чеб 
там повесить наш благословенный флаг.

Зачем это делается, если хохла можно просто душить, вынуждая по-
стоянно инвестировать живую силу в удержание своего пяточка в ус-
ловиях работы нашей арты и авиации, работая по пунктам подвоха и 
эвакуации - для меня загадка.

ГОСПОДА, ДАВАЙТЕ ВСЕ (кроме артиллерии и авиации, дронрводов 
и т.д) ДРУЖНО ЗА УЖЕ ПРО ЭТИ ЕБУЧИЕ КРЫНКИ.

Не надо их штурмовать, умоляю. Просто сносите их с лица земли и 

https://t.me/zola_of_renovation/6984


ОГЛАВЛЕНИЕ 381ВОСЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

хороните в них хохлов.
Спасибо.

Обыкновенный царизм
Хорошие новости приходят от наших источников из Харькова. Рус-

ская армия за последний месяц на порядок повысила эффективность 
ракетных ударов. 

Так, источники сообщают, что на заводе Малышева серьезно по-
вреждены несколько цехов. Подобные новости поступают и с других 
предприятий ВПК. Многие из цехов уже не подлежат восстановлению 
вообще. 

Помимо этого, ведется работа и по вышкам связи, которые исполь-
зуют украинские военные. Например, были уничтожены ретранслято-
ры на севере Харьковской области. 

Также была нанесена серия ударов по харьковским гостиницам и 
отелям. Впрочем, тут урожай был невелик. Подобные удары нужно 
было наносить еще год назад, когда в эти самые гостиницы и отели 
массово заезжали иностранные наемники. 

Однако остаются и прежние проблемы. Как сообщают наши кор-
ректировщики, между передачей координат и непосредственным на-
несением удара могут пройти даже не недели, а месяцы. Понятное 
дело, что за это время украинские военные и иностранные наемники 
могут неоднократно поменять свое местоположение. 

Повышение оперативности в принятии решений - одна из ключе-
вых задач русской армии на данном этапе конфликта. Впрочем, рус-
ское подполье на Украине смотрит с осторожным оптимизмом в бу-
дущее и готово работать на благо нашей общей Родины до победного 
конца.

Слава России!

Русский инженер
Вражьи голоса пытаются качать тему, мол ВСУ сбили наш А-50 хи-

трым макаром. 
Правда тут в чём нюанс - на такой дальности А-50 эти ракеты, пуск 

видит отлично. И у него есть время на реакцию. И тут второй нюанс 
- зенитная ракета имеет разные возможности на траектории полета. 
Пока работает ракетный двигатель, у нее хороший запас энергии для 
манёвров, она наиболее эффективна. А на предельной дистанции, она 
летит примерно с грацией столба, чисто по инерции. И запаса энерге-
тики для маневрирования уже нет. Поэтому самолёту достаточно про-
сто выполнить противоракетный манёвр, чтобы на предельной дис-
танции оторваться от ракеты. 

По сути, такая стрельба на предельную дальность, это исключитель-
но по маломаневренной, к тому же летящей навстречу цели, и жела-
тельно крупной. Как например сбитый хохлами авиалайнер над Чер-
ным морем ещё при Кучме. 

https://t.me/ordinaryczarizm/3405
https://t.me/rusengineer/2561
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Для поражения самолётов ДРЛО, у зенитной ракеты должен быть 
заметный запас энергии для маневрирования, то есть ее предельная 
дальность должна быть значительно больше расстояния до цели. Тог-
да да, шансы есть. Но это значит что противнику необходимы ракеты 
с дальностью от 200-280 км. А таких у них в принципе нет. 

Так что это сказки для переможных хозлов, и не имеют под собой 
никакого технического основания.

Андрей Медведев
По дронам, на самом деле, на фронте ситуация складывается до-

вольно сложная.
На днях противник выкладывал видео дуэли двух Бредли и нашего 

танка. Я его постить не буду, кто захочет найдёт. Бой скорее всего за-
кончился бы уничтожением обеих БМП. Но тут по нашему танку уда-
рили сразу несколько FPV дронов. Экипаж жив, машина потеряна.

Собственно, что сейчас за ситуация. Насыщение дронами у против-
ника крайне высокое. При этом, противник весьма гибок в подходах, 
все время улучшает работу РЭБ, улучшает и сами дроны и ретрансля-
торы. На ВСУ работают разные команды, энтузиасты, волонтёры, и все 
они очень чётко замотивированы на результат.

Что у нас. Долгое время у нас была нехватка дронов-камикадзе. Ра-
ботали команды энтузиастов. Потом, производство одной из моделей 
решили масштабировать. И начались сложности. Потому что выясни-
лось, что массовое производство не всегда хорошо. Если производи-
тель делает одну и ту же модель, не внося корректировки, не учиты-
вая, что специфика дроновойны меняется каждый месяц, а то и чаще, 
не учитывая, что вражеский РЭБ может быстро приспособиться давить 
дроны на определённой частоте, то рано или поздно начнутся пробле-
мы. Уже начались. Массовая модель хорошо. Но сфера применения 
дронов, повторю, подразумевает постоянную работу по улучшению 
модели. Иначе происходит вот что. Слово командиру подразделения.

«Как человек, работающий каждый день с группой фпв, скажу, что 
дроны .........  уже летают чуть дальше своих окопов. Нахерачили кучу 
антенн на одной частоте, а хохлы её прекрасно научились глушить. 

И условно из 10 полётов до цели доходят 2 дрона. Сейчас сами пы-
таемся найти антенны на другой частоте, но это время, это поставки 
из Китая. А они нужны прямо сейчас. Такая вот петрушка.

По количеству дронов у нас с хохлами примерно одинаково, а по 
качеству они делают нас, к сожалению.

Мы хохлов тоже ловим, у них с пяток разных дронов на разных ча-
стотах. Они адаптируются под направление работы. Грубо говоря, мы 
начинаем их глушить - они через день меняют тип дрона, другая ча-
стота». 

Понятно, или надо перевести? Есть удачная модель дрона. Против-
ник наловчился ей противодействовать. Мы продолжаем массово про-
изводить ту же самую модель, не внося изменения.

Чем это чревато?  Да, собственно, тем, что в какой-то момент про-

https://t.me/MedvedevVesti/16465
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мышленные  дроны перестанут быть эффективными окончательно. А 
произведенные волонтёрскими командами дроны не закроют все по-
требности фронта. При нынешней ситуации, когда FPVдрон это новый 
вид вооружения, результат, скажем там, несколько предсказуем. 

Выход, на самом деле, довольно простой. Для того, чтобы дроны 
промышленного производства, летали как надо, на фронте постоян-
но должны работать инженеры от производителя, получать обратную 
связь от бойцов, корректировать параметры модели, менять характе-
ристики. И работать над улучшением модели. Чем кстати - улучшени-
ем дронов - постоянно занимается противник. 

А решение некоторых стран НАТО разместить у себя производство 
именно дронов-камикадзе (вместо дорогих танков и БМП) может кар-
динально изменить расстановку сил на фронте.

Просто представьте, если НАТО начнёт поставлять для ВСУ ежеме-
сячно тысяч эдак сто дронов. Что тогда?

Свидетели Байрактара
Не могу разделить оптимизма тех, кто рапортует о нашем превос-

ходстве в FPV дронах. На передовой с этими экспертами точно не со-
гласятся.  Если проанализировать объективный контроль с той сторо-
ны, то станет очевидно, что FPV дроны становятся основным ударным 
средством украинцев. 

В радиусе 20 км от линии боевого соприкосновения украинские 
беспилотники могут уничтожить любую технику, включая танки с ди-
намической защитой. На наших глазах произошла настоящая револю-
ция, масштабы которой мы еще не осознали. При определенных ус-
ловиях FPV дрон способен заменить КА-52 с «Вихрями», ЛМУРы, ПТУ-
Ры и даже ствольную артиллерию! 

И мы просто обязаны переиграть украинцев в FPV технологиях. Ан-
дрей Медведев правильно отметил, что нам нужно несколько реше-
ний для фронта. Мы должны выстроить необычайно гибкую систему. 
Она должна отслеживать дроны противника на новых частотах, и тут 
же перенастраивать РЭБ. Средства противодействия противника тоже 
должны анализироваться в режиме реального времени и на конкрет-
ный участок фронт должны поставляться дроны с теми характеристи-
ками, которые позволят обойти РЭБ противника. 

Технологии развиваются сейчас так стремительно, что мы не мо-
жем придумать универсальное средство и произвести его в огромных 
количествах. Это не автомат Калашникова. То, что работало неделю 
назад, сейчас уже может быть не актуально. Если упрощать сложные 
формулировки, то для починки машины нам нужен набор ключей. Од-
ной кувалдой и широким размахом тут уже не поможешь.

Александр Харченко

Старше Эдды
Добавлю к многочисленным  публикациям коллег по поводу разви-

тия вражеских FPV. На некоторых участках фронта, противник имеет 

https://t.me/bayraktar1070/1791
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возможность в сутки совершать до 25-30 ударов в полосе ответствен-
ности  роты. И так продолжается на протяжении недель. А скоро тем-
ное время суток вообще перестанет быть помехой для атак  и спасе-
нием для личного состава и техники. Ночные дроны есть и сейчас, но 
пока их не так много. В ближайшее время  день и ночь практически не 
будут  различаться в плане интенсивности ударов.

Логика Маркова
БПЛА ВСУ нанесли удар по объектам в Ленинградской области. Удар 

был отражён ПВО. Но здесь важно другое - увеличение дальности. Это 
означает

1. Большее число регионов оказываются в зоне возможных ударов 
ВСУ.

2. Санкт-Петербург тоже оказывается под возможным ударом. И бу-
дут попытки.

3. Системы ПВО придётся ставить в значительно большем числе ре-
гионов.

4. Потребность в заводах ВПК, которые делают ПВО, ещё больше 
увеличивается.

АДЕКВАТ Z
Очень похоже, что в вопросе новых подаяний хохлам от главного 

хозяина именно сейчас поставлена увесистая промежуточная точка. 
В ночи (по Москве) в Белом доме собирали глав фракций обеих па-
лат конгресса, чтобы попытаться выкрутить по этому вопросу руки ре-
спубликанцам на высшем уровне. Никаких заслуживающих внимания 
сдвигов по итогам не произошло, республиканцы остались при том, 
на чем и стояли: сначала кардинальное, а не показушно-символиче-
ское, решение острейшей проблемы с потоком или скорее потопом 
мигрантов на южной границе - и только после этого все разговоры о 
хохлах.

Времена, когда хутор был абсолютным двухпартийным приорите-
том, давно и безвозвратно канули: теперь он - разменная монета в 
жесточайшем внутриамериканском клинче. Клинче, который по мере 
приближения ноября и выборов будет только сильнее и злее. И основ-
ные предметы которого, включая мигрантов, но далеко ими не огра-
ничиваясь, для обеих сторон принципиальны на уровне каждой бук-
вы символа веры: поступился - сам себя победил, высек и закопал. 
И именно на этой мировоззренческой базе республиканцы мертвой 
хваткой, как кобель в ляжку прохожему,  вцепились в тему границы, 
чтобы сломать на ней оппонентов любыми средствами. А хохлы здесь 
- самый удобный инструмент, ставящий оппонентов на неразреши-
мую растяжку. Вынуждающий их самостоятельно выбирать, в каком 
из жизненно важных для них вопросов терпеть стратегическое пора-
жение.

Это, разумеется, не значит, что вопрос с подаяниями закрыт навсег-
да и бесповоротно. Предметом того или иного, но непременно про-

https://t.me/logikamarkova/9946
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игрышного для демократов, компромисса он в теории может стать в 
любой момент, с достаточно быстрым, в срок порядка недели, оформ-
лением под ключ. Вопрос по большому счету во времени, которое по-
требуется действующей администрации, чтобы принципиально при-
знать факт своего поражения и определить минимально приемлемые 
для себя его параметры. А заставить себя посмотреть до дна в глаза 
реальности - занятие субъективно тяжелейшее, и в первую очередь, 
пожалуй, именно поэтому совсем нельзя исключать, что вопрос завис-
нет на недели или даже месяцы.

А пока он висит, темпы истощения бандеровцев на фронте будут 
продолжать расти: сколько ни дави на европейских холуев, полноцен-
но заменить американские поставки им нечем. Где та грань истоще-
ния, за которой наше командование решит, что пора, увидим только 
постфактум. 

Но сейчас мы не форсируем ничего, включая частоту выгребающих 
остатки боезапаса ПВО воздушных ударов по тылам - по прошлому и 
позапрошлому году всем памятно, что их периодичность может быть 
гораздо выше. И это «не форсируем», скорее всего, значит, что рабо-
таем и будем работать по своим планам, то есть своим темпом, и даже 
вылезшие у противника очевидные проблемы не вынуждают нас ни с 
чем торопиться.

Отсутствие как необходимости, так и желания импровизировать, 
чтобы проэксплуатировать эти их проблемы в моменте, само по себе 
подтверждает, что наше планирование допускает любой физически 
возможный уровень поддержки хохлов. И не ставит в зависимость от 
этого уровня ни наши текущие задачи, ни тем более исход всего остав-
шегося.

Олег Царёв
Многие считают, что Соединённые Штаты поставили себе цель из-

ничтожить Россию. Экзистенциальная такая цель у них. Как никак они 
англосаксы. А англосаксы так хотят Россию уничтожить, что даже есть 
нормально не могут. 

А спрашивается, почему? Может Россия строит альтернативный про-
ект, который приведет к гибели Америки? Или Россия — носитель кон-
курирующей Америке идеологии? Нет. 

Можно было бы предположить, что в Россию уходят деньги из США, 
что им приходится дорого платить за российские товары. Но нет. Мы 
продаем сырье по средне мировым ценам, а прибыль от продаж наши 
компании выводят за рубеж. Даже золотовалютные резервы страна 
хранила за рубежом. Российские деньги исправно работают на запад. 
Запад все устраивает. 

Так почему на Украине решили, что запад воспользуется ситуацией 
и включится в войну с Россией по полной? Возможно, Великобрита-
ния не возражала бы под шумок за счет Украины порешать свои реги-
ональные проблемы. Но никто не собирается жертвовать многим или 
рисковать собой. 

https://t.me/olegtsarov/10030
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Непонимание вышеизложенного и привело той трагедии, что разы-
гралась на Украине. Там многие решили, что они обречены на побе-
ду, а оказалось, что они обречены на поражение. И эта ошибка будет 
оплачена сотнями тысяч человеческих жизней.

МАРДАН
В Бундестаге вчера неожиданно провалили голосование о переда-

че Киеву крылатых ракет Taurus с радиусом действия около 500 км. 
За» проголосовали 178 депутатов, «против» – 485.

Против высказались даже те партии, которые ещё недавно требо-
вали от Шольца немедленной отправки этих ракет на Украину. 

Ф ормальная причина, по которой почти все немецкие депутаты про-
голосовали против – заседание было посвящено состоянию Бундесве-
ра, а не помощи Зеленскому.

Видимо, состояние у германской армии такое, что вопрос поставок 
этих ракет хохлу пока не актуален.

К тому же в Берлине пока ещё не готовы к тому, чтобы их ракеты ис-
пользовались при ударах по «международно признанной» террито-
рии России.

Русский инженер
А хозлы так мрияли, и как только немецкого канцлера не оскорбля-

ли, чтобы им дали ракеты.. удивительно, но не помогло.
Странно конечно, что же могло пойти не так?
Хотя при слове Шольц, автоматически появляется ассоциация ли-

верный куколд. Может это потому что слишком много приходится мо-
ниторить хозлиных ресурсов ?

Эх, в отпуск бы...

Сладков +
Пару слов о ситуации в зоне проведения СВО. 
Украина никак не может определиться, что делать: наступать вес-

ной или теперь же садиться в глухую оборону. На оба варианта денег 
у Киева не хватит. Больше шансов протянуть подольше в обороне.  

Не исключено, что Украина попробует сделать старый трюк — уго-
ворить всех на перемирие, и попытаться набраться сил для очередно-
го «контрнаступа». Я четко формулирую: Украина не сдержала ни од-
ного данного слова, не выдержало ни одно перемирие. 

Донбасс и Киев договаривались в Минске не стрелять. Перемирия 
были: «школьными», «новогодними», «пасхальными», «хлебными» 
— Украина их нарушала. И на Минской площадке саботировала при-
нятие решения о совместном выявлении и наказании виновных.  

С Украиной о чем-либо договариваться бесполезно. Украинцы сло-
во не держат.

https://t.me/mardanaka/18676
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Логика Маркова
18 января 1654 года Переяславская Рада, собрание представителей 

разных городов Малороссии и Войска Запорожского приняли реше-
ние присягнуть на верность царю в Москве. В основе этого лежали до-
говорённости руководства Войска Запорожского во главе с Богданом 
Хмельницким о вхождение Войска Запорожского в состав Московско-
го царства на правах автономии. 

Но это же было воссоединение Украины и России? Не вполне. Всё 
это было воссоединение русских земель. Украина это польское назва-
ние для земель южной Руси, которые Польша на пике своего могуще-
ства оккупировала. Но не смогла интегрировать, потому что не смогла 
дать равных прав русским православным.

Тогда русское население после многочисленных восстаний против 
ненавистной польской оккупации смогло упросить Москву послать 
свои войска воевать на эти земли Южной Руси. 

Очень Москва не хотела воевать. Много лет отказывалась. Но при-
шлось.

Всё в той же логике, что и сейчас. Сейчас русский народ с Донбас-
са и Новороссии (Одесса, Николаев, Херсон, Днепр) и Слобожанщины 
(Харьков) 2014 года тоже призывал Москву с её армией на помощь. И 
8 лет Москва, как и в 17 веке думала, - потому что не хотела воевать. 
Но пришлось.

Что-то знаю / Павел Данилин
Небольшой урок истории: 18 января 1654 года случилось событие, 

кардинальным образом повлиявшее на жизнь нашей страны: запо-
рожский гетман Богдан Хмельницкий и представители населения Ма-
лой Руси присягнули на верность русскому царю Алексею Михайлови-
чу. Произошло воссоединение украинских земель с большой Россией. 

Хочу отметить, что в Кремле и тогда долго не хотели ввязываться в 
малороссийские дела. Но пришлось, ибо у русских в крови – не бро-
сать единоверцев в беде.

Сегодня термин «воссоединение» предан забвению в украинской 
официальной историографии. Киевский режим с легкостью отказался 
от традиций вековой дружбы и братства с Москвой, нагнетая антирос-
сийскую истерию в украинском обществе.

Поэтому современной России пришлось решать те же вопросы, как 
и 370 лет назад. И пути назад, как тогда в 1654 году, у России нет и не 
будет.

Байки из Спасской Башни
«Не украинского народа и не Украины – ни того, ни другого попро-

сту не существовало. Шла борьба православных русских людей про-
тив Речи Посполитой и насаждавшихся ею католицизма и униатства. 
Решением Переяславской рады начался процесс вхождения в состав 
Русского государства казачества на землях Киевского, Черниговско-
го и Брацлавского воеводств Речи Посполитой. Иными словами – вос-
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соединение русских земель в составе единого русского государства. 
370 лет этого события и празднуем сегодня. Чествуем братьев, русских 
казаков-запорожцев и пр. настоящих героев: Богдана Хмельницкого, 
Мартына Пушкаря, Якова Барабаша».

Владимир Мединский, помощник президента РФ 

Захар Прилепин
370 лет Переяславской Раде.
На всякий случай напомним:
- это не был «военный союз», это было воссоединение Великорос-

сии и Малороссии;
- во всех основных документах, в переписке и в личном общении 

малороссы (украинцы) называли себя «русскими»;
- Богдан Хмельницкий - ключевая фигура малороссийской (укра-

инской) истории; антигероем в минувшие 370 лет он был только для 
отщепенцев украинского народа; 

- Москва тогда претендовала и на Левобережье и на Правобережье, 
но не смогла отвоевать все территории;

- будущий Донбасс был на тот момент Диким полем: граница меж 
территориями запорожских и донских казаков проходила примерно 
посередине нынешних ДНР и ЛНР;

- подавляющее большинство крестьянского населения всей Украи-
ны было настроено пророссийски; блядовала только верхушка каза-
чего войскового управления, добиваясь себе бОльших преференций;

- о независимости Малороссии (Украины) речь вообще не шла - она 
была невозможна не при каких раскладах;

- воссоединение было праздником освобождения: народ Малорос-
сии ликовал.

Константин Малофеев
Шикарное вирусное видео запустил Дамон Имани, иранец из Да-

нии. На самом деле он не был на сборище престарелых человеконе-
навистников в Давосе. Но сумел ярко выступить против обнаглевших 
глобалистов.

Человечество хохочет над ними и повторяет вслед за Имани: «F@ck 
yourself, Клаус Шваб и ваш новый мировой порядок! Мы, люди, рожде-
ны свободными. А вы и ваши друзья-глобалисты, включая каждого си-
дящего в этом зале, можете идти...»

В мире растёт и ширится протест против «нового мирового поряд-
ка», который придуман на Западе. Миллионы нормальных людей смо-
трят, как в ролике посылают по известному адресу Клауса Шваба и его 
камарилью, и очень хотят, чтобы это произошло на самом деле. Раз и 
навсегда.

Логика Маркова
  

https://t.me/zakharprilepin/20901
https://t.me/kvmalofeev/2431
https://t.me/logikamarkova/9937


ОГЛАВЛЕНИЕ 389ВОСЕМНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Давос, Украинский завтрак сейчас. Всё обсуждают, не кто что ска-
зал, а логотип. 1. Креативщики отлично сработали, раз все их обсуж-
дают.

2. Можно даже угадать слово Ukraine.  Что ещё- не угадывается. 
3. Организаторы хотели передать, что сейчас на Западе в отноше-

нии Украины  - хаос. И это удалось.
4. Но главное впечатление у зрителя, - Украиной управляют сумас-

шедшие люди. Психически больные. Это они наверное не хотели. Но 
это главная правда. И это получилось.

5. Stand with Ukraine  - понятно, что это сейчас выбор сумасшедше-
го.

Логика Маркова
Satan with Ukraine Сатана с Украиной, - это как лозунг Украинского 

Завтрака в Давосе избрали организаторы?

МАРДАН
«Украинский завтрак» в Давосе прошёл в тёплой шизофренической 

атмосфере. 
Задник накарябан руками воинов-инвалидов ВСУ, которые не смог-

ли откосить по психиатрии.

Роман Алехин
Приветствие  «Слава Украине» - ответ «героям слава» и эмблема 

в виде стилизованного золотого трезубца, средний элемент которо-
го выполнен в форме обоюдоострого меча, а также эмблема - черный 
равносторонний треугольник подставкой вверх, теперь официально 
запрещены для демонстрации на территории России.

ОУН (Организация украинских националистов) внесена в перечень 
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нацистских организаций Минюстом РФ .
Медленно, но в верном направлении двигаемся, товарищи...

Kotsnews
НАТО отрепетирует войну с Россией
НАТО анонсирует крупнейшие военные учения со времен 1980-х  - 

Steadfast Defender 2024. В маневрах примут участие 90 тысяч военнос-
лужащих стран альянса. География учений - Польша, Германия, При-
балтика и Северное море. 

По легенде союзники будут отражать агрессию вымышленного го-
сударства Оккас (Occasus), в котором легко угадывается Россия. Отби-
ваться НАТО собирается всеми видами и родами вооруженных сил, но 
главная ставка будет сделана на авиацию. В рамках учений вероятный 
противник отработает более 500 воздушных операций. 

Ожидается, что маневры Steadfast Defender 2024 пройдут в февра-
ле. Полагаем, российской разведке будет крайне интересно взглянуть 
на изменения в натовской тактике и стратегии и понять, какие выводы 
западные генералы сделали из текущей войны.

BRIEF
Великобритании и ее союзникам следует готовиться к глобальной 

войне с Россией, Китаем, Ираном и Северной Кореей, которая может 
начаться через 5 лет, заявил глава минобороны королевства Грант 
Шэппс. По его словам, настало время, когда «все демократические 
страны мира» должны увеличить расходы на оборону перед лицом 
новых угроз. «Эпоха мирных дивидендов закончилась. Через пять лет 
мы можем столкнуться с несколькими театрами военных действий с 
участием России, Китая, Ирана и Северной Кореи», — предупредил 
Шэппс. Он отметил, что за годы после окончания холодной войны Рос-
сия стала «воинственным авторитарным государством». По словам 
Шэппса, в 2014 году президенту Владимиру Путину «сошло с рук» при-
соединение Крыма, поэтому восемь лет спустя он решил ввести вой-
ска на Украину. Шэппс добавил, что Великобритания уже начала гото-
виться к глобальной войне: в 2024 году правительство впервые потра-
тит на оборону 50 млрд фунтов стерлингов, также оно планирует в бу-
дущем довести уровень расходов на эти цели до 2,5% ВВП.

Логика Маркова
В Париже состоялось первое заседание Коалиции Артиллерии. Это 

коалиция ВПК 22 стран, которые ставят своей задачей значительное 
усиление поставок снарядов и артиллерийских установок в ВСУ для 
войны против Украины. 

Сейчас в ВСУ расход снарядов в несколько раз меньше, чем в армии 
России. НАТО поставило задачу это исправить. Удастся им это или нет, 
- непонятно.

Но цель эскалации НАТО и 22 страны поставили. Лидером коали-

https://t.me/sashakots/44543
https://t.me/rusbrief/191871
https://t.me/logikamarkova/9948
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ции артиллерии стала Ф ранция. Сейчас Ф ранция резко радикализи-
ровала свою позицию против России на Украине прежде всего, а так-
же в международных организациях, в Армении и в Африке.

МАРДАН
Министр вооружённых сил Ф ранции Лекорню внезапно признал 

провал украинского контрнаступления. Но всё равно очень хочет про-
должать убивать русских. 

Он настаивает на том, чтобы «Ф ранция перешла в состояние воен-
ной экономики» и неукоснительно продолжила поддерживать режим 
Зеленского. 

В первой половине года французы отправят хохлу 40 управляемых 
ракет Scalp и планирующих авиабомб AASM Hammer. Последних обе-
щают давать по 50 штук в месяц в течении всего года. Также Ф ранция 
профинансирует поставки для ВСУ 12 самоходных артиллерийских 
установок Caesar и произведёт ещё 78 САУ.

А французам про жизнь в состоянии военной экономики и с пре-
мьером педерастом уже рассказали?

Логика Маркова
Российские СМИ активно пиарят, что армия России уничтожила в 

Харькове 60 французских военных. Они фактически участвовали в во-
йне против России. Посол Ф ранции вызван в МИД России и от него по-
требовали объяснений, почему Ф ранция фактически участвует в вой-
не против России? 

Ничего внятного посол не ответит. Они все больше будут воевать 
против России. До тех пор, пока Россия не начнёт по ним отвечать жёст-
ко военным образом. Тогда они сразу резко поумнеют.

Рыбарь
Политика властей Казахстана по вытеснению всего русского дей-

ствительно все больше напоминает украинский и молдавский сцена-
рии. 

Вслед за улицами и переулками в республике собираются заменить 
русские названия железнодорожных станций на казахские. Напом-
ним, что решение о переименовании было принято после того, как Ка-
сым-Жомарт Токаев призвал прекратить присваивать различным объ-
ектам имена с отсылками к советскому периоду «колонизации».

Параллельно в стране идет тихая дерусификация медиа-поля. Гос-
служащих, представителей СМИ и местное население убедительно 
просят не использовать русский язык, а в Концепции языковой поли-
тики на 2023–2029 годы о нем ни слова, несмотря на официальные 
обещания поддерживать изучение в школах. 

Аналогично дела обстоят и с заявлениями об антироссийских санк-
циях. Власти страны регулярно опровергают возможность их введе-
ния, однако десант спецпосланников с Запада радушно приняли  и за-

https://t.me/mardanaka/18685
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верили, что запрещенные товары поставлять не будут.
Разумеется, данные процессы протекают в стране в интересах и под 

чутким руководством западных «партнеров». Что же Казахстан полу-
чит взамен? Все тот же молдавский сценарий. Ведь вместо призрач-
ных инвестиций пока мы наблюдаем только распродажу сырьевых и 
инфраструктурных активов и превращение страны в очередную «ко-
лонию», только далеко не российскую.

МИГ России
Сегодня ночью США нанесли новые авиаудары по Йемену, в ответ 

на атаку американского судна в Баб-эль-Мандебском проливе (хоро-
шо выучите это название, оно вам еще не раз пригодится).

Информация об ударах из пяти локаций: столица Сана, Худейда, Да-
марский район, Саада и Тазиз.

Ближневосточная воронка затягивает мир все глубже и глубже.

МИГ России
Так теперь выглядит американское торговое судно (балкер под фла-

гом Маршалловых островов), которое атаковали хуситы в Баб-Эль-Ман-
дебском проливе.

Вроде небольшое темное пятно обгорелого металла на борту, но 
при этом просто чудовищная угроза для «бутылочного горлышка аме-
риканской торговли» в  регионе.

Суда БРИКС, кстати, хуситы не трогают.

Книга Носовича
В продолжение темы блокады Приднестровья нужно добавить, что 

Приднестровье - не какая-то слабая безвольная жертва экономиче-
ского насилия. Экономически левый берег Днестра вполне может за 
себя постоять. Большое промышленное производство в Молдавской 
ССР было развёрнуто как раз на Левобережье, и после распада СССР 
Приднестровье свой экономический потенциал сохранило. В отличие 
от Правобережной Молдовы, которая прошла через все прелести де-
индустриализации и «реформ» МВФ . 

В результате Молдавия сегодня зависит от Приднестровья в крити-
ческих отраслях. Например, в энергетике: электричеством правый бе-
рег обеспечивает Молдавская ГРЭС на левом. Так что Тирасполю есть 
чем ответить на пошлины Кишинёва. Он уже отвечает: льготы молдав-
ским фермерам в ПМР отменили. Дело идёт к экономической войне 
двух берегов Днестра

Андрей Медведев
Иран ударил ракетами по Пакистану. По белуджистанским боеви-

кам. 
Ну и Пакистан ударил по Ирану. По белуджистанским боевикам. 
В обеих странах белуджи это сепаратисты, которые хотят создать 

https://t.me/mig41/31339
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независимый Белуджистан. Обеим странам такое не надо.
Помогли, короче, друг другу.
И главное, обе страны союзники Китая. 
Так что войны не будет. Ни мировой, ни региональной. 
Собственно, это всё, что нужно знать по ситуации.

АДЕКВАТ Z
Беспорядки в башкирском городке после посадки тамошнего наци-

ка со всей очевидностью были довольно тщательно подготовлены: на 
кадрах их совершения слишком многое свидетельствует, что ни о ка-
кой спонтанности там нет и речи. Не менее очевидно, что иностран-
ная рука там приложена со всей доступной силой: никаких даже тео-
ретических иных шансов, чем поджечь нас изнутри, у противника нет 
и не будет. Вполне допускаю, что вчерашний заход противник мог счи-
тать чем-то вроде пробы пера. Но по факту у него вышло что-то сред-
нее между фальстартом и холостым выстрелом. В том смысле, что це-
лей не достигнуто никаких, а повторить (этим контингентом и на этом 
материале во всяком случае) уже никак не получится.

Не получится потому, что иммунная система государства в таких слу-
чаях включается мгновенно и нейтрализует болезнетворный элемент 
так, что повторять уже будет некому. И речь тут не о наагитированном 
побесноваться мясе, с его скорым будущим все понятно, а о нагоняв-
ших толпу оргструктурах. Как полевых, на месте, которых на кадрах 
довольно неплохо видно, так и всех, кто пока еще остается за кадром. 
Вот этих сейчас будут чистить частым гребнем - не обязательно с пол-
ной публичностью, но в любом случае с большим вдохновением.

И именно потому, что единожды разгромленную сеть повторно бу-
дет уже не собрать, чему отдельно поспособствуют приговоры, думаю, 
что в обозримой перспективе (во всяком случае, после того, как купи-
руют все угольки, возможно, не до конца затоптанные вчера) Башки-
рия будет тихим и спокойным местом. За отсутствием дееспособного 
ресурса для попыток повторить.

Ярослав Белоусов
Причина, по которой на происходящее в Башкирии (и потенциаль-

но – в других нацреспубликах) российскому руководству стоит реаги-
ровать уверенно и без поблажек – возможная сцепка местных этносе-
паратистов, украинских спецслужб и оставшихся либералов.

Попытки раскачать ситуацию еще будут предприниматься, причем 
неоднократно. И, конечно же, под соусом «борьбы жаждущего свобо-
ды народа меря против великодержавного шовинизма Кремля». Лучи 
поддержки кучке люмпенов и радикалов со стороны Запада, считай-
те, уже обеспечены. А кто-то за границей на этом даже очень хорошо 
набьет себе карманы.

Хочется или не очень, но работа по демонтажу институтов «много-
национализма» российским властям предстоит немалая.

https://t.me/politadequate/8321
https://t.me/yaroslav_belousov/2654
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МАРДАН
Использование феминитивов признали участием в «движении 

ЛГБТ».
Ф емки - в истерике

ZERGULIO
В Москве возбуждено уголовное дело в отношении главы узбекской 

диаспоры Усмана Баратова. Он подозревается в совершении престу-
пления, предусмотренного п. «в» ч. 2 ст. 282 УК РФ  (возбуждение не-
нависти либо вражды, а равно унижение человеческого достоинства). 
Баратов доставлен в подразделение столичного СК для проведения 
следственных действий (с) СК РФ 

Сейчас Баратов расскажет про полчища русских скинхедов, кото-
рые взломали его страницу, написали плохие посты (а также сняли с 
ним гадостные ролики на Ютубе), затем навалили Баратову в штаны и 
скрылись.

ЖИВОВ Z
Баратов договорился до уголовного дела за свои экстремистские 

высказывания в адрес русских. Отлично!

Олег Царёв
Петр Толстой прав в том, что российское государство и российские 

законы должны быть основополагающей базой для всех без исключе-
ния жителей нашей страны. 

И важно создать условия для того, чтобы диаспоры как самостоя-
тельные и надгосударственные структуры стали невозможны в прин-
ципе. 

Чтобы не было ни малейшей возможности заниматься тем, чем, как 
пишет Толстой, занимаются землячества сейчас: «подкупают местную 
власть, «отмазывают» собственных боевиков, «крышуют» полулегаль-
ный бизнес и запугивают всех остальных». 

Перед законом должны быть все равны.

Умный еврей при губернаторе
Скрытые смыслы: Чёрная метка мигрантам выдана: Диаспоры всё?  

Чаша терпения наконец-то переполнена: на уровне Государственной 
думы сказано, что «диаспоры», которые стоят над законом, должны 
исчезнуть из России. Без всякого преувеличения можно сказать, что 
таково мнение большинства русских людей. Но найдёт ли государство 
в себе силы избавиться от остатков «ленинской национальной поли-
тики»?

Readovka
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Недокомик Гудков, издевательски спародировавший песню «Я — 
русский», под шумок прилетел в Москву из Еревана. Правда, только 
для того, чтобы сделать пересадку в Тбилиси 

Дистрофичного кринж-мейкера накануне заметили в Шереметьево, 
отчего пошли слухи, что блудное существо снова вернулось на Родину 
после побега к «друзьяшкам» за границу. И это при том, что в России 
ему за «остроумную» пародию на песню SHAMAN «Я — русский» гро-
зит судебное разбирательство и даже тюремный срок. 

Но, оказалось, веселый гутаперчивый мальчик просто полетел та-
ким маршрутом из Еревана в Тбилиси, сделав в Москве пересадку, 
вот и проскочил, как говорится, через узкую щелочку, пока не попался 
разъяренным общественникам за свое визгливое «я — уузкиий».

Старовойтов о политике
«Проблема нашего общества в том, что мы панически боимся об-

суждать проблемы. Все больше важных тем становятся табуирован-
ными, - сказал в интервью радиостанции «Говорит Москва» полито-
лог, глава «Клуба регионов» Сергей Старовойтов, комментируя проте-
сты в Башкирии. - Следствием этой тенденции стала цензура и само-
цензура журналистов и блогеров, подмена политической дискуссии 
бессмысленными пиар-инициативами депутатов, отказ от публично-
го обсуждения действительно важных тем в пользу эмоциональных 
комментариев. Эфир переполнен болтовней, но как только дело каса-
ется действительно серьезного, включаются стоп-сигналы. Основная 
эмоция сторон в любом нашем споре сводится к требованию замол-
чать - это касается и власти, которая вводит все больше наказаний за 
разного рода «дискредитации» и оппозиции, которая уходит в инфор-
мационные пузыри - по сути, когнитивные тупики. Даже в советские 
времена не было такого страха перед обсуждением социальных про-
блем. Поэтому, когда что-то случается, ни власть, ни общество к этому 
оказываются не готовы. Информационной прививки не было и кри-
зис действительно случился как снег на голову. Все это является след-
ствием западной культуры отмены, которая в такой форме дошла и до 
России. Закрытые социальные группы (будь то чиновники, силовики, 
госкорпораты, бизнес, «ультра-патриоты» или «либерал-нормализа-
торы») не хотят слышать другую точку зрения и требуют, чтобы их оп-
понентов просто механически заткнули».

Юрист на Югах
Вероятный пособник и «муж» террористки Треповой, совершившей 

теракт в Санкт-Петербурге, в результате которого погиб наш друг и то-
варищ Владлен Татарский, ведет активную кампанию по снижению 
срока своей «жене». 

В своих сообщениях в запрещённой соцсети, он призывает бывше-
го куратора террористки Треповой признать, что она якобы не знала о 
заложенной внутри бомбе. 

Однако, все она знала. Поэтому пыталась сбежать, что зафиксирова-

https://t.me/sstarovoytov/979
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но камерами, и поэтому ее вероятный пособник-«муж» покинул стра-
ну. 

Данная кампания ведется с первого дня, как задержали террорист-
ку. Это осознанная и единственная стратегия, которая возможна в ее 
случае. Вина террористки Треповой бесспорна. Единственное, что мо-
жет сделать защита - это снижение срока. Снизить срок в данном слу-
чае можно попытаться через доказательство отсутствия умысла у тер-
рористки Треповой. На что и давит защита и различные пособники в 
соцсетях, пытаясь создать образ жертвы. 

Идет целенаправленная кампания для уменьшения срока наказа-
ния террористки.

Дмитрий Конаныхин
В лучших традициях диссиды из тётки-террористки лепят невинный 

цветочек, ещё чуть-чуть и дойдут до того, что она несчастный ребёнок. 
Ну, взорвала русского писателя и воина Максима Ф омина, ну, плевать 
ей было, что бомба могла покрошить гораздо больше мирняка — так 
зайчик же, лапочка, ни разу ничего не заподозрившая, за что ей укра-
инская разведка бабло давала. Наверное, на акварели, бабочек рисо-
вать. Ми-ми-ми.

Oleg Blokhin
«Это просто какое-то рождественское чудо»
Американец в шапке-ушанке, в Рождественскую ночь в Москве пла-

чет, потрясаясь красоте перезвона колоколен, полным храмам и их 
числу.

Андрей Медведев
Этот американец, независимый журналист из США Тофуриус Мак-

симус Крейн. Он работает на Донбассе, снимает там истории из жиз-
ни людей.

Но тут хочется вот что сказать. Таких, как Крейн в США не так уж и 
мало. Белых, консервативных мужиков, которые хотели бы оградить 
детей от современной либеральной повестки. 

И в Европе таких людей хватает.
Но вместо них, вместо людей, которые реально могли бы работать, 

созидать, наши лоббисты нелегальной миграции тащат в Россию лю-
дей, которые не только не будут радоваться звону колоколов в Москве, 
а наоборот, будут бухтеть, что это оскорбляет их религиозные чувства. 

И не надо говорить, что Россия не для европейцев. Или не для аме-
риканцев. Там очень разные живут люди. 

Весь 18 и 19 век в Россию ехали из Европы. Новороссия это край, 
который во многом сформировали иностранцы, от греков и сербов до 
немцев и англичан. 

Возможно, просто миграционная политика была направлена на при-
влечение тех, для кого жить в России ценно, а не на привлечение не-

https://t.me/grishkafilippov/17370
https://t.me/Oleg_Blokhin/60025
https://t.me/MedvedevVesti/16462
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ких «ценных специалистов», для которых Россия это корм.

Логика Маркова
Сегодня Крещенская ночь. Миллионы русских православных людей 

купаются. Смывают грехи. Очищают душу.

Сыны Монархии
С Великим Праздником Крещения Господня, Православные! Мы - 

Русские, с нами Бог! 
 Крещение на реке Есиль в Астане. Шлют наши братья и сестры из 

Казахстана)

Рой ТВ - Максим Калашников
Нахожусь в Новосибирске. Здесь - тяжелая авария теплоснабжения  

на левобережной части города. Вопрос стоит буквально об эвакуации 
детских учреждений и больниц. 

Прорвавшаяся теплотрасса не ремонтировалась с 1990 года. Здесь 
горько шутят: раньше теплоснабжением города занималось «Сибэко», 
бывш «Новосибирскэнерго» ныне осужденного чубайсовца Абызова. 
С него государство взыскало 20 млрд рублей. Вот бы, мол, вложить их 
в теплосети Новосибирска.

Свободу Стрелкову! (Мирослава Регинская)
Прокурор запросил Игорю Стрелкову 4 года и 11 месяцев колонии 

общего режима. 
Это на один месяц меньше максимального возможного наказания 

по статье, которую ему вменяют.

Свободу Стрелкову! (Мирослава Регинская)
Оглашение приговора состоится 25 января (четверг) в 14:00 в Мосгор-

суде - ул. Богородский вал, д. 8, основной корпус, зал 404.
Приговор открытый. В качестве слушателей в суд допускаются  все 

желающие. Всех неравнодушных прошу поделиться этой информаци-
ей.

Под лед
Стрелкова требуют посадить почти на пять лет. 
Напоминаю, что ругаться на всех в интернете - это не преступление

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
В ожидании окончательного приговора  в томительном, но радост-

ном предвкушении реального срока Стрелкову замерли и хохлы и га-
рантофилы.

Это их общая радость.

https://t.me/logikamarkova/9951
https://t.me/SonOfMonarchy/14219
https://t.me/roy_tv_mk/7241
https://t.me/i_strelkov_2023/807
https://t.me/i_strelkov_2023/809
https://t.me/podled/10978
https://t.me/soldat_prav/2699
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Лев Вершинин
Хрусталик прав. От себя могу только повторить: я потому и перестал 

писать большие аналитические статьи, что мне примерно ясно, куда 
всё идёт запятая и абсолютно не хочется прогнозировать точка.

РОДИНАХЭД
Сложно поверить, что дата выбрана случайно. «Комитет 25-го ян-

варя» (К25) был первой попыткой Стрелкова создать патриотическую 
«третью силу» в противовес как либералам, так и действующей вла-
сти. То есть приговор Стрелкову 25-го января - это приговор самой этой 
идее и любым подобным инициативам. 

Если продолжать эту конспирологическую логику, то время 14-00 
указывает на 14-ый год, то есть приговор также адресован всем сто-
ронникам Русской весны, которая вывела из равновесия уютное бо-
лото россиянской стабильности, вызвав конфронтацию с Западом.   

Ну а зал 404 - это совсем уже стеб. «Страна 404» - известное в па-
триотической среде наименование Украины. То есть получается, что 
метафорически судить Стрелкова будут на Украине. 

Что ж, послание принято. Иного и не ждали. Веселый будет год.

https://t.me/putnik1lv/6610
https://t.me/rodinahead/246
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Дела на фронте: перелом еще не наступил, вообще ничего не на-

ступило, но мы побеждаем,
• Сбитый БПЛА взорвал нефтебазу в Клинцах,
• Шестьдесят французских офицеров захватили детский сад в 

Харькове, но были уничтожены русской ракетой, так что француз-
ским президентом теперь может стать Ле Пен,

• Смерть героя: позывной Моисей уничтожил батальон против-
ника, нет, больше батальона, нет, два батальона!

• Когда русские воины возвращаются в наши города, под ними све-
тится круг земли, теплый и звучный,

• Скотт Риттер приехал в Россию, чтобы заболтать, ввести в 
заблуждение граждан и не дать им мобилизоваться в массовую На-
ционально-освободительную борьбу, объявленную Владимиром Пу-
тиным,

• Учения НАТО - это боевой танец,
• Прибалты решили построить свою линию Мажино, но ничего им 

не поможет,
• НАТО готовится к возможному нападению России, то есть соби-

рается напасть на Россию. Когда герои СВО залетят туда на тан-
ках, НАТО рухнет,

• Помимо базового вопроса «Чо там с Бучей?», сохраняется и тра-
диционный: «Кто Боинг-то сбил?»

• В Кремле решили расчехлить инструменты мирового могуще-
ства - победоносных хуситов. Теперь надо в Центральной Америке 
что-нибудь расчехлить,

• Если Израиль хочет контролировать территорию от реки до 
моря, это означает геноцид палестинцев,

• В Башкирии что-то продолжается, но что именно - непонятно,
• Умудренный сединами президент узбекского землячества дого-

ворился, причем в составе группы,
• Прокуратура запросила для Треповой всего 28 лет, а надо пожиз-

ненное,
• Свободу Стрелкову: кто будет Родину защищать, если за это 

могут посадить?
• В Новосибирске из-за аварий введен режим чрезвычайной ситуа-

ции, а в Севастополе отключили воду,
• Зато Путин окунулся в прорубь, ни один президент так не мо-

жет

АДЕКВАТ Z
Ключевое в недельной сводке Минобороны - 34 набитых за отчет-

https://t.me/politadequate/8327
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ный период бандеровских танка. Больше штатного батальона. С лета 
столько за неделю не набивали.

С дивана это видится так, что под нашим давлением на множестве 
участков удерживать фронт им становится совсем тяжко - и для этого 
приходится бросать технику в довольно массированные по их тепе-
решним меркам контратаки. Помогло, судя по цифрам набитого, при-
мерно ни хрена, а регулярно повторять такие жесты невозможно: тан-
ки - одна из последних вещей, которые хозяева сейчас готовы воспол-
нять, тем более такими темпами, а боеспособных их у хохлов осталось, 
я бы предположил, сотни три на весь фронт самый максимум. Поэто-
му вопрос, чем парировать наше давление завтра, только прибавляет 
в актуальности.

А сам сюжет всестороннего истощения бандеровцев продолжает 
развиваться с каждым днем, и в свой момент это с гарантией перей-
дет в качество.

Сладков +
Перелом еще не наступил, тем не менее, боевая инициатива наша. 

Противник пытается контратаковать, безуспешно. Дефицит боеприпа-
сов ВСУ стремятся уравновесить наличием ударных БЛА. 

Мы копим потенциал. Точно так же, как в прошлом году, зная, что 
противник пойдет в наступление. Людей у нас достаточно. Весь смысл 
сегодня в стремлении к техническому превосходству. Мы это можем 
сделать при достаточном напряжении НИИ, КБ и вообще всего ВПК.

Логика Маркова
Ибогаин. Это новое оружие Украины. Ибогаин США начали постав-

лять для ВСУ. Это типа наркотика для того, чтобы солдаты не устава-
ли на поле боя. Он запрещён в самих США. Но чтобы компенсировать 
поражения ВСУ, США решили посадить ВСУ на ибогаин. Это пишет се-
рьёзная западная пресса.

Два майора
Губернатор Брянской области:
Украинские террористы предприняли попытку  атаковать объекты 

на территории города Клинцы с помощью БПЛА.
Беспилотный летательный аппарат самолетного типа  подавлен 

средствами РЭБ Министерства обороны РФ . При уничтожении воздуш-
ной цели произошел сброс боеприпаса на территорию Клинцовской 
нефтебазы. 

По предварительной информации, пострадавших нет.  Имеется воз-
горание резервуаров в обваловании. В настоящее время на месте ра-
ботают пожарно-спасательные расчеты ГУ МЧС России по Брянской 
области и Брянского пожарно-спасательного центра. Привлечено 13 
пожарных автоцистерн.

https://t.me/Sladkov_plus/9574
https://t.me/logikamarkova/9945
https://t.me/dva_majors/33039
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Рамзай
Горящая нефтебаза в Клинцах это очень зримое доказательство того, 

что если кто-то в бизнесе думает, что армейское ПВО его прикроет и 
защитит, то он сильно наивный, если не сказать, тупой!  Напомним - 
все нефтяные и топливные объекты так или иначе частные!

Закупить «глушилки» на периметр, прикрыть хранилища цирковы-
ми сетками на пятиметровых штангах это намного дешевле, чем под-
считывать на сколько миллионов тебе сожгли топлива и разрушили 
инфраструктуры. Скупой платит дважды, а скупой и тупой трижды!

И да, «сбитый» дрон, который выполнил задачу, это не «сбитый 
дрон», а БПЛА поразивший цель. Остальное эфемизм от слова прое-
бали!

Это ещё не конец
В Клинцах Брянской области был налет БПЛА самолетного типа фран-

цузского производства с новейшими системами защиты от РЭБ и эле-
ментами РЭР. Удар сопровождался прилетом 6 ложных целей в виде 
копий кустарного производства БПЛА Bayraktar TB 2. После пораже-
ния целей ПВО, французский БПЛА ударил по нефтеналивному бло-
ку на базе, второй БПЛА ударил по КРУН рядом с цистернами. Все это 
дало кумулятивный эффект и усилило пожар, который уже по прогно-
зам МЧС уничтожит нефтебазу полностью. Потушить базу станет воз-
можным только к утру 20 января, как считает штаб МЧС в Москве. Там 
приняли решение отправить пожарный поезд срочно к месту пожаро-
тушения. Поскольку специалисты ВСУ не обучены управлять экспери-
ментальными вариантами новейших тактических БПЛА, однозначно 
можно сказать, что удар по нефтебазе в Клинцах стал ответом фран-
цузских военных за гибель «отпускников» в Харькове на днях. Это вто-
рой прямой инцидент со страной НАТО.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На Запорожском направлении на одном из участков противник пе-

решел к контратакам весьма специфическим способом.
Стратегия состоит из двух элементов: массовое применение fpv-дро-

нов и дрон-бомбардировщиков. У последних в арсенале появились 
боеприпасы, способные разбирать блиндажи в 2 наката. 

Это стало серьезной проблемой даже для опытных и весьма бое-
способных подразделений.

Логика Маркова
В Харькове в эти дни свирепствует украинское гестапо - СБУ. Оно 

ищет харьковское пророссийское подполье, которое передало инфор-
мацию о размещении 60 офицеров Ф ранции, которые были после это-
го уничтожены ударом ракеты Добра армии России по этим француз-
ским оккупантам в Харькове.

https://t.me/ramzayiegokomanda/7495
https://t.me/nonetutto/1563
https://t.me/zhivoff/12565
https://t.me/logikamarkova/9960
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Логика Маркова
Детский сад был захвачен. Уничтоженные в Харькове 60 француз-

ских офицеров оккупантов Украины располагались в здании детского 
сада. Детей выгнали и разместили французских военных в здании дет-
ского сада, потому что все знают, что армия России не бьёт по граж-
данским объектам. 

Однако пророссийские подпольщики дали информацию и фран-
цузские оккупанты были уничтожены. Хорошо хоть не прикрывались 
детьми французы как живым щитом в стиле ИГИЛ и нацистов Азова.

Логика Маркова
Уничтожением 60 французских офицеров и наёмников в Харькове 

Россия может повлиять на результаты выборов в Европарламент. Они 
будут 9 июня. По прогнозам проамериканская и проевропейская и гло-
балистская партия Макрона проигрывает умеренно националистиче-
ской и антигдобалистской партии Марин Ле Пен. 

Если тема убитых на Украине французов станет важной в ходе деба-
тов, то это может привести к разгромному поражению партии Макро-
на и убедительной победе партии Ле Пен.

А это сделает уже явной для всех будущую победу Ле Пен на прези-
дентских выборах. 

Макрон пытается скрыть эту тему. Чтобы не дать это Макрону, МИД 
России вызвал посла Ф ранции.

Так удар по французским наёмникам в Харькове может сделать Ма-
рин Ле Пен президентом Ф ранции. Такие хитрые повороты политики.

Байки из Спасской Башни
«Во Ф ранции, между прочим, наемничество – уголовное престу-

пление. На крупнейшем французском телеканале TF1 прямо заявля-
ют, что прекрасно знали о существовании этого отряда, более того, 
корреспонденты периодически ездили в расположение этой части в 
командировки. Что это, как ни прямое участие в военном конфликте, 
поэтому и послу Ф ранции российский МИД вручил по этому поводу 
ноту, и Государственная Дума принимает к французскому парламен-
ту специальное обращение. Со своей стороны, могу заверить, что все 
такие солдаты удачи будут нами нещадно уничтожаться. Отношение 
к ним по всему миру соответствующее, их даже в плен не берут, и по-
явившийся на линии боевого соприкосновения британец Эйдан Эс-
лин, которого в свое время пленили и приговорили к смертной казни 
в ДНР, а потом обменяли с условием, что больше на фронте не появит-
ся – просто смертник».

Алексей Журавлев, депутат Госдумы, партия «Родина»

Маргарита Симоньян
Типичный такой буржуин из литературы моего детства, французский 

посол молча пыхтел в ответ на вопросы корра нашей французской ре-

https://t.me/logikamarkova/9961
https://t.me/logikamarkova/9963
https://t.me/kremlin_bashnya/42564
https://t.me/kremlin_bashnya/42564
https://t.me/margaritasimonyan/13581
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дакции. 
А вопросы были такие:
‘Как вы объясните тот факт, что на Украине воюют наемники? Что 

на Украине делают французские наемники? Вам не стыдно?’

Владислав Угольный 🇷
После того как хохлы высадились в Крынках я был сторонником унич-

тожения их артой, фабами и дронами, удушения их логистики и бук-
вального геноцида украинской морской пехоты.

Каждый день украинского плацдарма, при условиях, что наши бы 
не отправляли пехоту штурмовать Крынки, стоил хохлам больше, чем 
нам.

Но у этого есть цена.
Свои слова о том, что пускай хохлы мрут на левом берегу в Крын-

ках, я подтверждал в первую очередь видосами Моисея.
Сегодня он погиб. 
Говорят, что его личный результат в Крынках - почти 500 хохлов. Ба-

тальон свинособак утоп в Днепре благодаря нему.
А Моисей, как воин, живёт вечно.

Роман Алехин
Один боец Русской Армии уничтожил 31 лодку противника и около 

400 солдат и офицеров (это больше среднего батальона. И среди них 
много было спецов)?  И он еще не Герой России? А кто тогда Герой? 

Боец с позывным Моисей должен быть награжден Золотой Звездой, 
как мне кажется. потому что это пример эффективности для всех. Это 
наш современный Василий Зайцев, только не винтовка у него главное 
оружие, а БПЛА.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Трагичное событие. Ребята с мест пишут, что погиб один из лучших 

fpv-операторов нашей армии - Моисей. Во многом благодаря ему у 
противника на Крынках от ротации остались одни воспоминания. Мо-
исей отправил к Бандере два батальона нацистов.

Олег Царёв
В Крынках Херсонской области погиб наш самый результативный 

оператор БПЛА с позывным Моисей. Горе для семьи. Болезненная по-
теря для армии России. Вечная память. Губернатор Херсонщины Саль-
до сообщает, что в Крынках остается группа из примерно 80 ВСУши-
ков. С правого берега им помогает артиллерия и минометы. 

На Запорожском и Южно-Донецком участках фронт стоит. На ли-
нии Работино-Вербовое идут встречные бои. Подтянув резервы, ВСУ 
осложнили ВС РФ  процесс возвращения позиций и добились факти-
ческого паритета сил. Однако велика вероятность, что стянутые сюда 
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силы будут отправлены затыкать дыры в обороне куда-то еще. 
На Донецком направлении российская артиллерия и дроны бьют 

по позициям ВСУ в Новомихайловке и Георгиевке. На земле за сут-
ки без продвижения, наши закрепляются и ждут усиления, вероятно, 
здесь активизируются атаки ВС РФ . А Новомихайловка, как я писал ра-
нее, это рычаг давления на Угледар. 

После относительного затишья ВС РФ  вновь штурмуют юго-восточ-
ных окраин Авдеевки со стороны промзоны. Усиленные резервами, 
наши продвинулись и закрепились на юго-западе поселка Виноград-
ники, выравнивая выступ промзоны. У «Царской охоты» идут ожесто-
ченные бои. Это мощный укрепрайон ВСУ — бывшая база отдыха, на 
самом юге дуги, охватывающей Авдеевку с двух сторон. В Первомай-
ском также есть успехи – наши идут вдоль ул.Ворошилова. Отмечает-
ся продвижение со стороны Каменки. Ближайшая задача — зачистить 
зону у Голубого озера. Положение ВСУ тяжелое, но отчаяния им не за-
нимать – бьются и сдаваться не думают.

Под Артёмовском, на линии Курдюмовка-Андреевка наши вырав-
нивают фронт по ж/д-ветке. Противник тут лишен инициативы, но мо-
жет маневрировать вплоть до Озаряновки. Тогда как нашим мешают 
минометные батареи западнее Курдюмовской дамбы. Все те же слож-
ности с контрбатарейной борьбой, что и в Крынках, например.

Есть успехи и перспективы на Северском фронте. ВС РФ  подошли к 
границам Белогоровки. Штурмовать в лоб не спешат, обходят с юга, 
уже закрепились на очистных. Обход, правда, тоже непрост: ВСУ при-
крываются орудиями из посадок. У Веселого наши штурмуют высоты.

На Купянском фронте ВС РФ  наступают в сторону Крахмального и Та-
баевки со стороны Владимировки. Наши взяли под огневой контроль 
часть трассы Н-26 между Кисловкой и Новоселовским и продвинулись.

ЖИВОВ Z
Спустя почти 2 года военной операции нарратив  «кому дать зара-

ботать» по-прежнему заметно важнее нарратива «что реально нужно 
фронту».

ZERGULIO
Украинская реклама для мобилизации женщин в ВСУ. Хотите поху-

деть - вступайте в ряды укронацистов и потеряете 40 кг среди побра-
тимов. Насчет потери веса они объективно правы, похудение очень 
быстрое, особенно если оторвет обе ноги Ф АБ-ом. 

А если серьезно - это очередное свидетельство точки невозврата, 
пройденной Украиной. Зеленский оказался карликовым туповатым 
Гитлером с чубом, который целенаправленно уничтожил страну и на-
род, без каких-либо шансов к восстановлению.

Сладков +
АУДИО ИНТЕРВЬЮ ОДНОГО ИЗ ЯРЧАЙШИХ КОМАНДИРОВ СОПРО-
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ТИВЛЕНИЯ МАЙДАНУ АРСЕНИЯ ПАВЛОВА «МОТОРОЛЫ»
Мы беседовали в тогда ещё гремящем Донецком аэропорту. «Мо-

тор» рассказал, почему он приехал в Донбасс, почему он воюет, ожи-
дает ли своей гибели. 

Сегодня я думаю вот о чем… Русскому человеку можно принять лю-
бую революцию. И сколько их было принято по всему развалившему-
ся Союзу. Только одна революция подняла мир на дыбы. «Убей рус-
ского» — это лозунг, многоглоточному  провозглашению которого де-
сять лет. Родился-то он гораздо раньше, но народ, с которым мы всю 
нашу историю шли плечом к плечу вдруг выбрал именно эти слова в 
качестве призыва к единому революционному действию. Всё, ничего 
объяснять не буду. 

Хотели убивать русских? Восемь лет делали это практически безна-
казанно. И вот есть повод понять, что с вами, украинцы, теперь проис-
ходит. За что и почему.

AGDchan
Когда видишь человека с фронта такое впечатление, что видишь че-

ловека из монастыря. Даже трудно сказать, в ком явственнее просве-
чивает дух. Какое прекрасное выражение Гегеля: сословие Храбро-
сти. Сейчас именно оно форимируется в тяжелейших боях за Авдеев-
ку и Крынки. Русское сословие Храбрости. И когда они возвращаются 
в наши города - на побывку, в отпуск, в ротацию или на совсем - под 
ними светится круг земли, теплый и звучный.

Юлия Витязева
«Я как американец хотел бы извиниться за то, что мы с вами сде-

лали. Это просто ужасно. Американский народ позволил своим вла-
стям вредить России. Надеюсь, что каждая мать, жена, дочь или сын, 
которые потеряли своих любимых, простят нас. Пожалуйста, простите 
нас».

Скотт Риттер, отставной офицер Корпуса морской пехоты США, жур-
налист

ФЕДОРОВ.
«На дурака не нужен нож,
Ему с три короба наврешь —
И делай с ним, что хошь...»
Скотт Риттер продолжает свою поездку по России. Американский 

разведчик проводит множество встреч и даёт интервью. Российские 
СМИ с удовольствием собирают приторную патоку его речей и массово 
цитируют. Вот и в интервью Соловьёву Скотт Риттер убеждает слушате-
лей, что Россия уже победила Запад, а блок НАТО полностью побеждён 
и уже никогда не восстановится. Примечательно и то, как СМИ препод-
носят недавнюю госпитализацию министра обороны США. Очень на-
поминает историю с «беспомощным Байденом». Американский гость 
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даже уверяет, что Соединённые Штаты были полностью беззащитны 
пока Ллойд Остин лежал в госпитале, а Россия таким образом могла 
без проблем победить гегемона.

Все эти усыпляющие речи имеют конкретную цель: заболтать, ввести 
в заблуждение граждан и не дать им мобилизоваться в массовую На-
ционально-освободительную борьбу, объявленную Владимиром Пу-
тиным. Видно акции с Сармат-мобилями по всей стране и Националь-
но-освободительная речь Путина возымели устрашающий эффект на 
американцев, заставляя их изворачиваться от прямой конфронтации 
и раздавать памятные монетки «дружбы» с США. Дружбу эту мы уже 
проходили, помним и знаем.

АДЕКВАТ Z
Начинающиеся на днях большие восточноевропейские учения НАТО 

(несколько месяцев и до сотни тысяч личного состава) интереснее все-
го тем, сумеет ли противник адекватно оценить их итоги. Вернее, даже 
так: сумеют ли рыла в погонах дать объективную оценку всему, что 
увидят, и доложить ее рылам в штатском как есть, а эти последние - 
разрешить себе поверить в то, что будет доложено, и сделать из доло-
женного рациональные выводы.

Предметом учений будет отыгрыш начала большой европейской 
войны - как понятно любому ежу, войны НАТО против России. Главной 
их задачей, ну по крайней мере как должно быть по уму, станет все-
сторонняя оценка противником ключевых компонентов  своей бое-
способности - наземного,  воздушного, морского, тылового обеспече-
ния, военно-промышленного. И на ее основе - моделирование хода и 
результатов если не войны в целом, то по крайней мере первых опе-
раций.

Со способностью успешно вести большой, тем более длительный, 
конфликт самой высокой интенсивности (и тем более без множества 
ограничений с нашей стороны, которых мы придерживаемся на со-
предельной территории) у НАТО объективно все очень хреново. Дело 
не только в том, что за два года в пользу хохлов выгребли огромное ко-
личество вооружений, а по боеприпасам разделись просто до испод-
него, то есть практически до неснижаемых запасов. Но еще и в том, 
что их оборонка за эти годы по сути даже не начала масштабироваться 
до потребностей военного времени - и в военных условиях эта зада-
ча подавно не будет решаема. И в том, что решать задачу увеличения 
по мобилизации численности сухопутных войск им нечем по множе-
ству параметров, от резерва командных кадров всех уровней до мат-
части для новых формирований. И в том, что наше превосходство по 
ТЯО иначе чем абсолютным не назвать. И в очень высокой, как абсо-
лютно, так и в сравнении с нами, уязвимости с воздуха их стратегиче-
ских тылов с промышленностью, энергетикой и прочей инфраструкту-
рой. И в огромной разнице в боевом опыте, накопленной за эти два 
года. И еще во множестве аспектов экономики, финансов, настроений 
населения и тому подобных материй базисного для ведения военных 
действий характера.

https://t.me/politadequate/8324
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И вытекающая из сказанного основная интрига соответственно за-
ключается в том, будет ли по итогам учений сформулирован един-
ственно возможный, если не врать самим себе, вывод, что натовскую 
боеспособность на сегодня следует считать 1) крайне ограниченной, 
2) имеющей огромную цену восстановления в деньгах и времени, 3) 
имеющей непредсказуемую цену восстановления с точки зрения со-
циально-политических издержек.

Если в глаза всей этой реальности у них посмотреть получится, сна-
чала на уровне военных, потом на политическом, то когда хохлы как 
организованная военная сила закончатся, разговор с их хозяевами обо 
всем дальнейшем будет один. Если противник вместо этого предпо-
чтет себя уверить, что все у него в полном порядке, а (непременное 
следствие из этого самообмана) русские унтерменши на последнем 
издыхании и не выдержат первого же столкновения со всей цивили-
зованностью цивилизованного мира, то совсем другой.

И вот если чувство самосохранения в основной части европ (свору 
самых законченных русофобов там уже не излечит никто и ничто) не 
утрачено, то итоги учений там могут, хотя и без гарантии, сойти за пре-
красный повод  отползти от черты. И вести себя, когда наступит мо-
мент истины, то есть когда хохлы кончатся и откладывать судьбонос-
ные решения дальше будет уже некуда, в полном понимании, что за 
чертой больно и страшно, а главное - совершенно бесперспективно.

Сойдут ли эти итоги за этот повод по факту, не знаю.

Сладков +
ЗАЧЕМ НАТО ПРОВОДИТ ТАКИЕ БОЛЬШИЕ УЧЕНИЯ, НЕУЖЕЛИ ПЕРЕД 

НАПАДЕНИЕМ НА РОССИЮ? 
Конечно, это серьезные действия. Боевой танец перед врагом — 

это запугивание, дезориентирование (мы сильны, бойтесь нас). Ну и 
сплочения своих не совсем стройных последнее время рядов. 

Заодно возможность дать понять Украине: мы рядом. 
Рядом… Ну и что? Заступаться планируют, как Джонсон обещал в 

22-м году «человеку в бейсболке» Арахамии?    
По поводу военной ценности этих учений: не научат они их воевать. 

Вот так сразу, без предварительных совместных взводных занятий, ба-
тальонных… сразу бац — и в масштабе. Так не бывает. 

Это боевой танец.

Царьград ТВ
600 бункеров: прибалты решили построить свою линию Мажино
Литва, Латвия и Эстония в пятницу, 19 января подписали соглаше-

ние о совместном строительстве оборонительного пояса на восточ-
ной границе.

«Страны Балтии договорились о создании балтийской линии обо-
роны вдоль восточной границы. Крайне важно использовать время с 
умом, чтобы повысить готовность к обороне»,

https://t.me/Sladkov_plus/9584
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 – говорится в сообщении минобороны Эстонии, опубликованном в 
соцсетях.

Против кого строится этот «восточный вал», тоже не секрет. Совет-
ник вице-канцлера минобороны Кайдо Тийтус заявил, что «Россия есть 
и будет самой большой угрозой безопасности Эстонии».

Ну, для страны, которая целиком и полностью построена на дискри-
минации этнических русских, позиционирует себя на международной 
арене как: то самое место, с которого ваши базы могут угрожать Мо-
скве и Санкт-Петербургу внезапным ударом – да, для такой страны 
Россия и впрямь является экзистенциальной угрозой. 

Впрочем, ни одно нормальное государство не стало бы терпеть по-
добный клоповник у себя под боком.

Вообще, элитки прибалтийских недогосударств очень верно пони-
мают, что при сохранении нынешнего курса с постоянным угнетени-
ем русских и наращиванием на их территории иностранного военного 
присутствия – именно они первые в очереди на санацию после завер-
шения нашей спецоперации на территории так называемой Украины. 
Однако выводы из этого понимания они делают совершенно непра-
вильные. Вместо того, чтобы передумать и исправиться – строят укре-
пления. 

Бункеры, безусловно, на войне вещь полезная. Вот только ни ли-
ния Мажино, ни линия Маннергейма своим создателям не помогли. 
А ведь сделаны были на совесть, да и средства поражения XX века не 
идут ни в какое сравнение с нынешними.

Впрочем, при сохранении нынешних тенденций, даже если Шта-
ты сохранят свое присутствие в Европе, то и в этом случае Прибалтика 
вновь будет русской. Может, чуть более разрушенной и даже слегка 
радиоактивной, но точно – русской.

Влад Шлепченко, военный обозреватель Царьграда

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Прибалты при поддержке НАТО готовят «оборонительную линию» 

по границе России и Белоруссии. На практике это значит:
1. Будут концентрировать войска;
2. Вероятно будут запускать со своей территории БПЛА по России;
3. Готовят плацдарм для нападения.
4. Планируется частичная или полная изоляция Калининградской 

области.

Юрий Баранчик
💥💥Военный комитет НАТО призвал готовиться к «тотальной войне» 

с Россией в ближайшие 20 лет
Гражданское население должно готовиться к тотальной войне с Рос-

сией в ближайшие 20 лет, цитирует главу военного комитета НАТО Роба 
Бауэра издание The Telegraph.

«Мы должны понимать, что наше мирное существование, не явля-

https://t.me/zhivoff/12561
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ется само собой разумеющимся. И именно поэтому мы должны под-
готовиться к конфликту с Россией. Нам нужно быть готовыми по все-
му. Нужно создать систему, которая позволит обучить больше людей 
на случай войны, вне зависимости от того, произойдет она или нет», 
— заявил он.

Бауэр похвалил Швецию за то, что она обратилась к гражданам с 
просьбой готовиться к войне перед официальным вступлением стра-
ны в Североатлантический союз.

«Все начинается с этого. Осознание того, что не все можно сплани-
ровать и не все будет хорошо в ближайшие 20 лет», — утверждает он.

Кроме того, Бауэр призвал модернизировать промышленность, что-
бы была возможность производить оружие и боеприпасы быстрее.

Про Швецию отлично сказал, не вступали бы в НАТО и воевать бы 
не пришлось.

Байки из Спасской Башни
«Не хочу усугублять резко ухудшающуюся международную обста-

новку, верной дорогой скатывающуюся в пропасть. Но то, что следует 
со всей серьезностью готовиться к глобальному конфликту и приме-
нению «великого уравнителя», постепенно становится фактом. Наде-
юсь, не один я это вижу и понимаю».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Ф едерации

Любимов.Zавтра
По сообщению газеты Bild министр обороны Германии высказался 

о том, что нападение России на страну НАТО возможно через пять-во-
семь лет. 

В данном случае, слова «нападение России» следует читать как воз-
можность и готовность европейской части НАТО к Большой войне с 
Россией. Очевидно, что военные НАТО постепенно осмысляют опыт 
нашей войны с Украиной и свою недостаточную готовность к ведению 
современной войны вообще. Они действительно по возможности бу-
дут избегать большого конфликта с нами СЕЙЧАС.

Указанные 5-8 лет (это 2029-2032 годы) это срок, к которому военные 
и военно-промышленные структуры НАТО смогут осуществить следу-
ющие мероприятия:

💥Осмыслить опыт нашей СВО и превратить его в новые уставы и ру-
ководящие документы. Отработать новые для них формы и методы 
ведения войны на учениях.

💥Разработать новые виды оружия и принять их на вооружение в
массовом масштабе.

💥Изменить организационно-штатную структуру армии под новое
вооружение и новую тактику.

💥Подготовить промышленность к наращиванию массового выпуска
оружия и боеприпасов.

💥Подготовить население к возможной войне.

https://t.me/kremlin_bashnya/42562
https://t.me/akela_zavtra/49
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И что же дальше? А дальше остается только правильно организо-
вать повод к большой ВОЙНЕ, который будет похож на «нападение 
России».

Лев Вершинин
При этом, заметьте, оба, и генерал, и министр, обозначают доволь-

но длительные сроки (он 8 до 20 лет), давая руководству РФ , психоло-
гический портрет которого досконально изучен,  понять, что если оно 
будет вести себя хорошо, на его век комфорта хватит...

Обыкновенный царизм
Глава военного комитета НАТО адмирал Роб Бауэр призвал государ-

ства Европы готовить население к тотальной войне с Россией. 
Швеция возобновляет призывную службу. 
Прибалтика окапывается и готовит линию обороны вдоль границы 

с Россией. 
Наши государственные медиа успокаивают народ, мол, зачем нам 

воевать с НАТО — ничего не будет. 
Я не очень понимаю дружелюбный тон государственной прессы в 

ответ на очевидную антирусскую милитаризацию повестки в Европе. 
Нам, например, тоже не хотелось бы, чтобы Россия воевала с НАТО, 

но для того, чтобы эту войну предотвратить нежелания её вести явно 
недостаточно. Мир с каждым годом становится всё более раздражён-
ным, всё более милитаризованным и всё более приемлет войну как 
способ решения проблем политики. 

При прямой декларации агрессивных намерений от лидеров враж-
дебных государств самоуспокоение — явно не лучшая модель пове-
дения. 

Что же делать? 
Пока война маячит в отдаленной перспективе, пока идеи войны с 

Россией в самой НАТО не так уж популярны методы её предотвраще-
ния должны быть дешёвыми, но эффективными и долгосрочными. 

Русско-украинская война однозначно показала, что фортификация 
в современном мире работает. Это показали как отражение украин-
ского наступления в Запорожье, так и наши провалы у крупных укра-
инских укрепрайонов. 

При этом фортификация — это дешёво. Её может позволить каж-
дый. Для неё нужны только строительная техника, строители и инже-
неры. 

Поэтому не стоит недооценивать прибалтийскую линию обороны 
— её наличие просто означает, что в случае войны мы там наступать 
не сможем, а они могут держать там весьма ограниченный контин-
гент. 

Стоит наоборот — создать напротив Прибалтики свои укрепрайо-
ны. И напротив Ф инляндии тоже не помешало бы. В Белоруссии вдоль 
огромной части её границы укрепления абсолютно необходимы. 

https://t.me/putnik1lv/6628
https://t.me/ordinaryczarizm/3417
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И уж точно стоит это сделать в Брянской, Курской и Белгородской 
областях. 

Это дешёво. В случае войны — это весьма эффективно. А до войны 
— это может остановить гипотетическое желание атаковать Россию. 

При этом создание укрепрайонов — это действие, которое не мо-
жет быть совершенно преждевременно. Мировое общественное мне-
ние не воспринимает оборонительные сооружения как способ атаки 
(чем они, конечно, в некоторой степени являются). При этом опоздать 
с созданием укрепрайонов можно очень просто. 

Опыт начала Второй Мировой войны не даст соврать.

Логика Маркова
Будущее СВО? Сейчас почти консенсусный прогноз западных экс-

пертов на СВО такой.
1. В 2024 году армии России и Украины как бы поменяются места-

ми.
2.  Армия России будет пытаться наступать. А армия Украины по-

строит мощные оборонительные линии и будет успешно оборонять-
ся. Армия Украины повторит успех обороны России в 2023. Армия Рос-
сии повторит провал наступления ВСУ в 2023.

3. Страны Запада перезапустят свою военную экономику в 2024 году.
4. Запад вооружит и подготовит новую более мощную армию Укра-

ины за 2024 год.
5. В 2025 будет опять попытка большого наступления армии Украи-

ны, которая должна стать намного мощнее.
6. Но НАТО предстоит создать новую стратегию наступления, чтобы 

не повторить провал наступления ВСУ в 2023 году.

Пинта разума
Интрига дня - это заявление главы военного комитета НАТО Роба 

Бауэра о вероятности войны с Россией в течение ближайших двух де-
сятков лет. В общем-то нидерландский адмирал не покривил душой. 
При сохранении нынешних трендов в мировой политике такой сцена-
рий вполне может реализоваться на практике. 

Также отметим, что таким заявлением Роб Бауэр фактически хоро-
нит перспективы Украины, поскольку вероятность войны России с НАТО 
подразумевает военную победу Москвы в ведущемся на украинской 
территории конфликте. 

Однако же срок, о котором говорит председатель военного коми-
тета, очень велик. За двадцать лет может произойти всё, что угодно. 
Поэтому выразимся яснее: прямой конфликт между Россией и НАТО 
может произойти через два-три года в условиях коллапса украинской 
военной машины. 

В такой ситуации альянс попытается сохранить от Украины хоть что-
то и при некоторых условиях может пойти на ввод войск в зону рос-
сийской военной операции. Москва же справедливо будет считать всю 

https://t.me/logikamarkova/9969
https://t.me/pintofmind/3569
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украинскую территорию своим законным военным призом. И вот тут 
возможны неожиданные эксцессы.

ТРОЙКА 🇷🇷🇷
Не одна европейская страна не воевала нормально со второй ми-

ровой. 
Просто представьте что там будет когда туда на танках залетят ге-

рои СВО?))) 
«Война с Россией» уничтожит нато как организацию.

Скурлатов live
Скандал с детским омбудсменом РФ  Львовой-Беловой разгорается.
Напомню, что эта мадам оказала медвежью услугу В. Путину, начав 

вывозить с Донбасса украинских детей в Россию без дОлжного юри-
дического сопровождения, подставив тем самым РФ  и лично прези-
дента. В итоге Гарант попал под МУС Гааги и стал невыездным во мно-
гие  страны мира.                                                                                                                                           

По ходу стали выясняться подробности по личности детского омбу-
дсмена. Репортеры «раскопали», что Львова-Белова не имеет высше-
го образования, а значит и не может занимать свой пост, что является 
также серьёзным обвинением.                                                                                                                                

На фоне двух первых пунктов каким-то «детским»(сорри за неволь-
ный каламбур) кажется возможный роман нашей «героини» (кстати, 
замужем за священником, мать пятерых детей) с женатым поборни-
ком православия, духовности и скрепоносности Костей Малофеевым, 
который, вероятно, таким образом отмывает свои грехи за кидало-
во вкладчиков украинской крипто-биржи на миллиарды долларов, о 
чем ходят стойкие слухи, а мне даже предлагали отловить Малофеева 
обманутые вкладчики вышеупомянутой биржи, но некоторые обстоя-
тельства «истории» не дали включить механизм встречи Кости с огра-
бленными им, по их мнению, людьми.

Контора Пишет
Очень любопытно.
Согласно постановлению Европейского суда (ECJ), правительство 

Нидерландов не обязано публиковать какую-либо связанную с безо-
пасностью информацию о крушении в 2014 году рейса MH17.

Почему?
Это стало ответом на иск голландских медиакомпаний RTL Nederland 

и RTL Nieuws по поводу крушения рейса MH17, который считается в Ев-
ропе сбитым «пророссийскими войсками». 

СМИ запросили у министра юстиции Нидерландов доступ к различ-
ным документам, в том числе к отчетам Европейского координацион-
ного центра, однако министр отклонил запрос, сославшись на конфи-
денциальность этих данных. Европейский суд согласился с этим, а его 
решение обязательно для национальных судов стран Евросоюза.

https://t.me/rustroyka1945/15418
https://t.me/skurlatovlive/12526
https://t.me/Contora_Pishet/8325
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Казалось бы, оглашение экспертных данных и доказательств имен-
но в интересах Европы для придания новых импульсов обвинениям 
России в сбивании лайнера. Однако почему-то и голландский, и Евро-
пейский суды смущаются дать реальные пояснения к катастрофе рей-
са MH17, в результате чего погибли 298 человек. При этому суды ста-
рательно отвергают все данные российской стороны.

Смущаются?

Бати читают новости
Что как бы напоминает нам, что помимо базового вопроса «Чо там 

с Бучей?», сохраняется и традиционный: «Кто Боинг-то сбил?»

Юрий Баранчик
США признали бесполезность ужаров по хуситам – и обещали бом-

бить дальше
Президент США Джо Байден заявил в четверг, что американские и 

британские бомбардировки не остановили удары хуситов по судам в 
Красном море и обещал санкционировать дальнейшие бомбардиров-
ки. 

«Если вы спросите, останавливают ли они хуситов? Нет. Собираем-
ся ли мы продолжить? Да», - обещал Байден журналистам. 

Приводя эту цитату, американские СМИ напоминают, что США вер-
нули хуситов в свой список особо опасных мировых террористов и в 
Йемене поражено уже более 60 целей хуситов. Представитель Совета 
национальной безопасности Джон Кирби в очередной раз выдал из-
битое «удары будут продолжаться столько, сколько потребуется».

Прекрасная констатация того тупика, в котором оказались США. Вы-
вести хуситов из игры бомбами невозможно. Как не получалось это 
сделать в Ираке, Афганистане, Вьетнаме и вообще – нигде. А на сухо-
путную операцию США сейчас не готовы. Что остается? Надувать щёки 
и обещать бомбить ещё активнее. Авось количество перейдет в каче-
ство.

Умный еврей при губернаторе
для США это война, которую нельзя выиграть, в том числе идеоло-

гически, потому что Запад, как ни странно, построен на идее, что поч-
ти всегда правы повстанцы, а могучие и громадные диктатуры, когда 
они воюют против восставших, как правило, являются угнетателями и 
потому не правы

Военный обозреватель
Йеменские хуситы официально заявили, что российским и китай-

ским судам ничего не угрожает, и они могут использовать привычные 
маршруты.

ЖИВОВ Z 🇷🇷

https://t.me/batyachitaet/27231
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Есть вещи, в которых наша система оказалась очень сильна. Выяс-
нилось, что мы еще вполне способны создавать врагу контругрозы и 
бить его туда, где ему больнее всего. Лесники красавчики.

Когда стало понятно, что наша собственная торговля во многом за-
блокирована, а «зерновая сделка» работать будет только в одну сто-
рону, в Кремле решили расчехлить таки инструменты мирового могу-
щества.

На связи с нашим остался глобальный Юг, который имел свой зуб 
на Запад. И этим самым зубом впился Западу в самое больное место, 
в торговлю.

Торговля - это основа западной доминанты в мире: судоходные ка-
налы, долларовые платежи, страховки, банки. Вот пантеон западного 
могущества. Они определяют кто и по какой цене в принципе может 
торговать в мире.

И оказалось, что мы вполне можем в две истории: перевести всю 
свою мировую торговлю в серую зону (не заржавели еще окончатель-
но шестеренки 1 службы), и поставить под вопрос значительную часть 
мировой торговли за счет своих геополитических союзников.

Иран смотрит на залив, в котором добывается половина мировой 
нефти, а Йемен смотрит на море, через которое идет треть мировой 
торговли. Хуситы официально заявили, что российским и китайским 
судам ничего не угрожает.

Я честно, немного восхищаюсь этой комбинацией, браво. Сыграли 
очень красиво. А в центральной Америке так сможете?

СВЕЖЕСТИ
«В будущем Государству Израиль придется контролировать всю тер-

риторию от реки до моря»
Премьер Израиля Нетаньяху обозначил цели войны. 

МАРДАН
Израиль открыто формулирует свою цель - уничтожение максималь-

ного числа палестинцев и депортация оставшихся в живых. Современ-
ный высокотехнологичный фашизм как он есть.

Вот только шансов на выживание у Израиля все равно никаких.

Лев Вершинин
В ответ на просьбу сообщить, что думаю о сегодняшнем визите в Мо-

скву г-на Абу Марзука, члена высшего руководства ХАМАС, сообщаю: 
не вижу в этом ничего ни странного, ни предосудительного. В полити-
ке, скажу я вам,  доминирует чистый прагматизм, и любой сукин сын, 
если он свой, в строку. Штатам, к слову сказать, политики ради рихо-
дится, преодолевая брезгливость, ласкать Бубочку, а киевские наци 
всяко гаже хамасовцев, Те хотя бы Бога боятся...

МАРДАН

https://t.me/svezhesti/97579
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Баймакский районный суд Башкирии принял решение об аресте де-
вяти участников несанкционированной акции, которая прошла в Бай-
маке 17 января.

Всем участникам, назначен арест сроком от 8 до 15 суток.
Ну, такое. Для лечения болезни под названием сепаратизм (кото-

рой Башкирию очень серьезно инфицировал Рахимов) желательна те-
рапия посерьезнее. 3-5 лет было бы в самый раз. Чтобы у людей ин-
тенсивно начинал возникать иммунитет.

Образ будущего
Радий Хабиров проигрывает войну местным элитам.
Катастрофической ошибкой стало его решение отпустить всех ра-

нее задержанных, включая провокаторов. 
Причем эта ошибка из учебника, как потворствовать протестам.
Башкирские сепаратисты, нашедшие повод объединиться в группы 

перед выборами 17.03, оценят его добрую волю. 
Сегодня стало окончательно ясно, что этого не произошло, а МВД и 

Росгвардии придется перебрасывать усиления в Башкирию и делать 
это спешно. А затем их усилиями будут аресты и задержания в более 
жестком варианте, а местные элиты, уже включая Хабирова, ждут не-
простые времена.

МАРДАН
Тот самый Ф аиль Алсынов из-за которого начались «протесты» в 

Башкирии.
На фото демонстрирует бозкуртский знак серых волков, причисля-

ет себя к Великому Турану, куда по мнению турецких властей входит и 
Башкирия.

Не 4 года колонии нужно ему дать, а  - 14. И не сейчас, а еще 5 лет 
назад.

Политджойстик/Politjoystic
По событиям в Башкортостане проверяйте информацию. Много 

вбросов вражеских. Пытаются разыграть старые националистические 
карты.

Сыны Монархии
Русофобская обезьянка Усманчик Баратов в клетке.
Там, где и должна быть!
Слава Бастрыкину и Следственному Комитету!
Место русофоба - в тюрьме или вне России!

МАРДАН
Президенту узбекского землячества «Ватандош» Усману Баратову 

грозит до 6 лет тюрьмы. Его обвиняют в создании этнической преступ-

https://t.me/obrazbuduschego2/16354
https://t.me/mardanaka/18726
https://t.me/politjoystic/36104
https://t.me/SonOfMonarchy/14230
https://t.me/mardanaka/18719
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ной организованной группы. Пока что он арестован на два месяца.
Со слов следователя, ОПГ под руководством Баратова была создана 

для совершения преступлений против конституционного строя и без-
опасности РФ .

Все параллельные этнические структуры в России очевидно попа-
дают в зону высокого риска.

Пока речь идет об общественных организациях, судя по всему. Но 
дальше в поле зрения системы обязательно попадут финансово-про-
мышленные конгломераты, акционерное и управленческое ядро ко-
торых сформировано по ярко выраженному этническому признаку. 

Их список всем известен. Бизнесу предписана ассимиляция.

Юрий Баранчик
Ну что, не дышится? А то так дышал, так дышал... И это уже не анек-

дот про Вовочку. Договорился умудренный сединами. И, как оказа-
лось,в составе группы. Ещё одного спящего вывели на чистую воду. И 
поставили на учёт. Работаем, братья.

[ЧеКа]
Скоро вынесут приговор террористке Треповой, обвинение запро-

сило 28 лет 💥
Будем надеяться, она не доживёт до конца срока и сдохнет. Быть 

добру!

Холмогоров
Треповой не добрали в запросе два года до допустимого максиму-

ма для женщин за терроризм.
Надеюсь это для того, чтобы судья смог покрасоваться и назначить 

выше запрошенного.
По хорошему убийца и террористка должна быть публично пове-

шена. Но увы.

Larkin
Никогда не понимал почему за одно и то же преступление женщи-

на получает меньшее наказание чем мужчина. Это просто абсурд.

Маргарита Симоньян
Христос требует от нас прощать раскаявшегося. 
Сидит в клетке убийца Владлена. Лыбится. Почти хохочет. 
Так не раскаиваются. 
Поэтому 28 лет, запрошенные прокуратурой, — самое оно.

ZERGULIO
Прокурор просит признать убийцу и террористку СБУ Дарью Тре-

https://t.me/barantchik/14567
https://t.me/cheka_noteZ/1682
https://t.me/holmogortalks/32195
https://t.me/larkin_doc/15122
https://t.me/margaritasimonyan/13580
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55758
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пову виновной в совершении теракта и назначить ей 28 лет лишения 
свободы в колонии общего режима.

Чтой-то Даша уже не смеется и не улыбается, как на прошлых засе-
даниях. А что случилось?

Андрей Медведев
Не смешно теперь Дарье Треповой. 
А казалось, что это просто такая игра. Типа игра в шпионов. Наигра-

ла на 28 лет.
Надеюсь, что так и останется.
«Говорит Господь Бог – сделаю тебя кровью, и кровь будет пресле-

довать тебя; так как ты не ненавидела крови, то кровь и будет пресле-
довать тебя».

Под лед
Обвинение запросило для террористки Дарьи Треповой, убившей 

Владлена Татарского, 28 лет лишения свободы.
Срок внушительный. Надеюсь, эта тварь никогда не выйдет. К тер-

роризму у общества и государства должна быть нулевая толератность. 
По-хорошему вообще террористов нужно уничтожать на месте. Без 

всякой лирики «в духе это же человек с клитором, как ее жаль». 
Не жаль.

Комиссар Исчезает
Единственный действительно сильный аргумент в пользу того, что 

горе-террористка Трепова не знала, что в статуэтку заложена бомба - 
как ни странно, не прозвучал на судебном процессе, но если бы я был 
«адвокатом Плевако», то я бы напирал именно на него.

Дело в том, что направлявшие Трепову настоящие террористы - то 
есть украинские гебисты, вместе с примкнувшими к ним взрослыми 
предателями из бывших русских, - это несомненные подонки, но во-
все не дураки.

И эти люди прекрасно понимали, с кем они, назовем это так, рабо-
тают.

Они понимали, что имеют дело не с каким-то жестоковыйным блю-
мкиным, для которого «швырнуть бомбу» - как выкурить папиросу, а 
с малознакомой и очень глупенькой девочкой, принадлежащей к той 
узнаваемой субкультуре, которую называют то «хипстерами», то «ви-
нишками», то «соевыми», то еще как-нибудь, но главное в ее опреде-
лениях - это упор на инфантилизм и взвинченный невротизм от каж-
дого чиха.

И, разумеется, они понимали, что если они скажут такой девочке 
правду о том, что она должна сделать, - вероятность того, что она ис-
пугается и, в лучшем случае, просто откажется, а в худшем начнет пси-
ховать - крайне велика.

И, работая с таким клиентом, украинские гебисты просто обязаны 

https://t.me/MedvedevVesti/16472
https://t.me/podled/10987
https://t.me/komissarischezaet/524
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были использовать ее втемную - чтобы теракт не сорвался.
Другое дело, что Трепова, судя по всему, начала постепенно дога-

дываться, что происходит - все же она дурочка, но не идиотка. 
И, тем не менее, каждый, кто поставит себя на место Тараса-русо-

реза, может понять, что знакомить ее с маленьким секретом опера-
ции было контрпродуктивно.

К этому остается только добавить, что старинный обычай нашего 
правосудия - судить только стрелочников, никогда не пытаясь дока-
зать вину заказчиков, и уж тем более не пытаясь этих заказчиков на-
казать - вызывает одни сожаления.

Стрелочники, конечно, уезжают на зону и расплачиваются там за 
свою глупость, но заказчики продолжают убивать дальше, улыбаться 
и махать.

Логика Маркова
Драма. 1. Прокурор требует для Дарьи Треповой 28 лет тюрьмы.
2. Трепова отрицает, что она знала, что в коробке бомба. Она дума-

ла, что это микрофон. И это видно по тому, что она не ушла и во вре-
мя взрыва была в нескольких метрах от взрыва. 

3. Её муж умоляет Романа Попкова, который ею руководил из Кие-
ва сказать, что он использовал Трепову втёмную. 

4. Из Киева молчание.
5. Логично кажется Трепова рассуждает? 
6. Но Трепова не знала что ли, что в Киеве террористический режим 

и просьбы из Киева могут быть просьбой о теракте? 
7. Знала конечно. Все, абсолютно все знают, что в Киеве у власти 

террористы.
8. И если кто то не может понять, что иметь дело с террористами из 

украинского фашистского режима, это ведёт к преступлению всегда, 
- то 28 лет Треповой должны послужить уроком - в Киеве смертельно 
опасные террористы. И иметь дело с ними - уже преступление.

9. Поэтому 28 лет Треповой должны спасти тысячи людей от контак-
тов с украинским террористическим режимом. 

9. И таким образом предотвратить сотни терактов.
10. А это и есть главная цель судов над террористами.
11. Поэтому суд над Треповой Справедливая защита общества от 

террора.

Свободу Стрелкову! (Мирослава Регинская)
Русского офицера, фактически 19 лет защищавшего интересы Рос-

сии в Боснии, Преднестровье, Дагестане, Чечне, в Крыму и на Донбас-
се, всю жизнь потратившего на борьбу с терроризмом и экстремиз-
мом, хотят посадить за то, что он выступил в защиту солдат 105 и 107 
полков мобилизационного резерва ДНР, обвиняя его в экстремизме!! 

За выступление в защиту солдат прокурор просит наказание прак-

https://t.me/logikamarkova/9964
https://t.me/i_strelkov_2023/814
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тически на 5 лет! 
А кто будет Родину защищать, если за это могут посадить?

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
Неужели неочевидно, что Стрелкова хотят упечь за решетку те, кто 

готовит гибель России?
Кто все эти годы кричал, что нужно готовится к войне?
А в ответ его травили и кричали, что в случае чего, шапками за три 

дня закидаем?
Кто все эти годы предупреждал о мятежах в нац.республиках, в том 

числе в Башкирии?
И кто этого старательно не замечал?
Кто открыто противостоял мятежу Пригожина?
И кто эти дни тихорился и ждал чья возьмёт?
«Стрелкова посадили за то, что поливал дерьмом СВО и президен-

та» - чушь собачья, вброшенная врагами страны.
Как может быть противником СВО лютый и непримиримый враг За-

пада и Украины.
А оскорбления величия это слишком мелко для президента.
На каждом шагу к развалу внутренних врагов нашей страны возни-

кает Стрелков и всех предупреждает об этом шаге.
Несмотря на то, что в руках у врага почти все СМИ страны и тысячи 

продажных блогеров, Стрелков мешает окончательно развалить стра-
ну.

Поэтому, его пытаются заткнуть. Пока упрятав за решётку.
Для меня очевидно, что сторона обвинения работает на врагов Рос-

сии. 
Стороне обвинения почему то показалось доказанной мотивация 

Стрелкова. Несмотря на то, что психолингвист от Ф СБ так и не обосно-
вал свой вывод фактами. При обосновании своего решения, он ссы-
лался на методическую рекомендацию. Когда его попросили эту реко-
мендацию  предьявить суду и адвокатам, дабы те могли или согласит-
ся с тем, что в ней написано или оппонировать, в общем делать свою 
работу, им было отказано. Дескать, это методическое пособие исклю-
чительно для служебного пользования.

Как в том анекдоте. Когда аферист узнал, что принято верить на сло-
во, ему «попёрла карта».

Еще немного штрихов к профессиональным навыкам психолинг-
виста. У него нет высшего филологического образования. За плечами 
физ-мат и несколько десятков лет в конторе. Ну, и плюс филологиче-
ские курсы пару лет назад.

То есть, как я вижу какая то часть Ф СБ, уже работает на врагов на-
шей страны.

Если 25 января судья вынесет обвинительный приговор Стрелкову, 
то думаю, шансов на спасение страны у нас почти нет. Она уже захва-

https://t.me/soldat_prav/2709
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чена либерастами. 
На которых уже работают почти все. Кто сознательно, кто бессозна-

тельно.
С сознательными колпаборантами всё понятно.
А вот с теми, кто работает на врага неосознанно, пора оссознать, 

что выступая на стороне обвинения Стрелкова, вы приближаете крах 
нашей страны.

Это же предупреждение касается тех, кто сегодня обходит эту тему 
молчанием. 

Прошу прощения за сумбур, но я так вижу.

Readovka
Язык экстремизма — за феминитивы теперь можно влететь на ре-

альный срок
Решение суда о признании «Международного общественного дви-

жения ЛГБТ»* экстремистским навело много шума. Накануне же поя-
вилась и вовсе потрясшая общественность информация о том, что фе-
минитивы, согласно решению Верховного суда, теперь приравнива-
ются к признакам, которые объединяют участников «движения ЛГБТ». 
Официально документ еще не опубликован, однако, вероятнее всего, 
речь в нем идет не о традиционных для русского языка словах (таких, 
как руководительница, которое некоторые издания приписали к «за-
претным словам»), а о феминистком новоязе.

Если содержание документа достоверно, то за использование «не-
традиционных» феминитивов, то есть тех, которых нет в словарях, те-
перь действительно можно влететь на реальный срок. Никаких боль-
ше «блогерок», «авторок», «адвокаток», «поэток» и «докторок», если, 
конечно, не хотите отправиться за решетку на срок до шести лет (мак-
симальное наказание, которое светит участникам запретного движе-
ния). Так что лучше подумать несколько раз прежде, чем произносить/
писать слова с суфиксами «ка» и прочими.

Коты и кошка Крамника
И переименовать Readov’ку в Readov. Можно просто в Реада.
… А Липранди: «Нет-с, атанде,
Нет, мол, не пойду.Туда умного не надо,
Ты пошли туда Реада,
А я посмотрю…»

Холмогоров
Все конечно понимают, что речь идет о новых феминитивах, об «ав-

торках», а не об устоявшихся за столетие.
Так что давайте без этих кривляний.

Захар Прилепин

https://t.me/readovkanews/72686
https://t.me/kramnikcat/4118
https://t.me/holmogortalks/32193
https://t.me/zakharprilepin/20909
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Одна из явных задач нынешней охраноты – это разорвать Ленина 
и Сталина, нарушить их реальную политическую связку, их безуслов-
ную метафизическую, смысловую взаимосвязь.

Смысл банален – надо приучить людей к мысли, что:
- любой социальный протест – это зло: надо смиряться и терпеть, 

начальство лучше знает (это далеко не всегда так);
- что капитализм – идеальное состояние человечества, а буржуазия 

владеет всем по праву (нет);
- что Сталин ненавидел социализм и большевизм, и хотел стать 

царём, и стал им (нет);
- что Ленин рушил Россию, и поэтому мы с таким трудом её восста-

навливаем (нет, Ленин оставил небывалый задел и преподал уроки 
великолепного управления в состоянии абсолютного и не им создан-
ного кризиса).

Сплошным потоком идут все эти нелепые разгоны: Ленин де приду-
мал СССР, а Сталин не хотел (ну да, ну да, но при Ленине было 4 респу-
блики! – в 1922 году, когда создавали СССР, – а остальные республики 
вылепил и нарезал Сталин: и какие из них точно были бы нужны Ле-
нину – вопрос дискуссионный), или что Ленин рушил храмы, а Сталин 
чуть ли не строил («безбожная пятилетка» – это, увы, именно что ста-
линское детище), ну и так далее, так далее, так далее – чего стоит вся 
эта пресловутая, вырванная из контекста «украинизация» (которая, к 
слову, как государственный масштабный проект тоже началась только 
в 1927 году).

Враньё сыплется отовсюду.
На самом деле их грехи и удачи их, Ленина и Сталина – они делятся 

в целом поровну; они реально создатели небывалого государства, и 
Сталин – реально большевик, социалист, ученик Ленина, верный сво-
ему учителю до фанатизма.

Просто надо помнить, что Сталину в революцию 1917 года было 
всего 39 лет. Через 5 лет он возьмёт власть. Молодым в сущности че-
ловеком. Ему будет сложнее, чем Ленину в разы – у Ленина, во-пер-
вых, был абсолютный авторитет в партии, а во-вторых, огромное имя, 
причем – вполне себе весомое в мире ещё до революции. У Сталина 
ничего этого не было в 1924 году.

Поэтому Сталин возьмётся с усиленной хваткой, как бы доказывая 
и себе, и всем, кто смотрит, что пойдёт дальше Ленина, что будет, как 
у Есенина, «ещё суровей и угрюмей» вершить «его дела».

Этим многое в поведении Сталина объясняется. Что он как ледокол 
шёл, претворяя в реальность многое из намеченного пунктирно. И тем 
не менее – из намеченного. 

Просто Сталина никто читать не хочет, выдумывают себе какого-то 
другого Сталина – зачем? Чтобы что? Чтоб этим Сталиным, как дуби-
ной, Ленина бить? Сталин бы вам сказал, что он по этому поводу ду-
мает; долго бы не забылось.

Ленин был его компасом. Он сверялся по нему непрестанно.
Имя Ленина осеняло и победы пятилеток, и крушение нацизма, и 
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великое восстановление страны, и новейший передел мира.
Ленин и Сталин – русские вселенского масштаба. 
Столетие со дня ухода Ленина замалчивают, потому что он сверхак-

туален, потому что Ленин – здесь, Ленин – жив, Ленин – в авангарде 
нового мирового переустройства.

Всякий мыслящий русский горд, что у нас был Ленин, что у нас есть 
Ленин.

sib.fm
У Андрея Травникова закончилось терпение. Решением областной 

КЧС на территории города Новосибирска введен режим чрезвычай-
ной ситуации муниципального уровня в связи с коммунальными ава-
риями в системе теплоснабжения Ленинского района.

Рой ТВ - Максим Калашников
Новосибирск трясут аварии теплоснабжения. Дело серьезное. Тре-

щит изношенная инфраструктура.

Платон Беседин
Любопытно, что тотальное отключение воды в Севастополе произо-

шло в Крещение.  То есть, тогда, когда вся вода считается священной. 
Совпадение? Или знак?

ZERGULIO🇷🇷
💥💥 Владимир Путин в пятницу утром традиционно окунулся в про-

рубь по случаю Крещения.
Наш президент. А теперь представьте на его месте Байдена. Или 

Зеленского. Один может только в собственный подгузник окунуться, 
другой в порошок.

ВЧК-ОГПУ
Нефтебаза в Клинцах, по которой утром был совершен удар БПЛА, 

горит до сих пор

https://t.me/roy_tv_mk/7278
https://t.me/roy_tv_mk/7279
https://t.me/pbesedin/3086
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55760
https://t.me/vchkogpu/45287
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ДВАДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• К вопросу об одной фотографии,
• Авдеевку опять берут - по слухам,
• Украину опять сливают,
• Третьей мировой, наверно, не будет, но скорей бы уж,
• Жалкие французы и что с ними делать,
• Звериная злоба литовцев ко всем встречным,
• Мерседес бежит из Германии, наша берет!
• Оторвавшийся от реальности Зеленский хамовато зазывает 

Трампа в Киев,
• Израиль тоже сливают, а миллион снарядов отправят Украине, 

а не евреям,
• Трагическая смерть кота Твикса: кота им жалко, а мирных жи-

телей Донецка и Белгорода им не жалко!
• Коллапс в Севастополе,
• Законопроект о конфискации имущества у негодяев
• Изгнание «малого народа»: наконец-то

ДШРГ Русич
«Уважаемые господа,
Я являюсь журналистом Bellingcat, независимой команды исследо-

вателей открытых источников. Мы готовим к публкиации рассле-
дование, посвященное фотографии (прилагается), опубликованной в 
Telegram-канале Владлена Татарского в феврале 2020 г и в Telegram-ка-
нале «Русича» 18 января 2024 года. На фотографии виден мужчина в 
военной форме, который держит в руке отрезанную и изуродован-
ную голову. Это действие является военным преступлением согласно 
обычному международному праву, которое предполагает уважение 
к телам комбатантов. Этот снимок был сделан к северу от Паль-
миры в губернаторстве Хомс.

Мы заметили, что камуфляжный рисунок формы мужчина на фо-
тографии соответствует тому, что присутствует на фотогра-
фиях одного из лидеров вашей организации Алексея Мильчакова, най-
денных в его ныне удаленном аккаунте в социальной сети «ВКонтак-
те». Это означает не только совпадение камуфляжа, но и то, что 
форма швов на ткани идентична - что, по словам экспертов, вряд ли 
может быть совпадением. Эта фотография также была выложена 
в аккаунтах в социальных сетях, связанных с «ЧВК Вагнера».

Мы хотели бы предоставить вам право на ответ на эти обвине-
ния, в том числе и на вопросы, приведенные ниже.

• Человек на фотографии - Алексей Мильчаков? Если нет, то кто 
этот человек и почему на нем надета форма Мильчакова?

https://t.me/dshrg2/1540
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• Был ли Ян Петровский как-либо причастен к этому инциденту 
или знал ли он об этом?

• Имеется ли в распоряжении «Русича» незаретушированный ва-
риант этой фотографии?

• Когда был сделан этот снимок? Связан ли он с боевыми действи-
ями в этом районе в 2017-м году, в ходе которых бойцы «Вагнера», 
согласно публикации «Новой Газеты», были причатсны к пыткам и 
убийству военнослужащего Сирийской арабской армии?

Если вы хотите, чтобы ваши ответы были приведены в нашей 
статье, пожалуйста, ответьте на это обращение не позднее 22 
января (понедельник).

С уважением, 
Bellingcat»

Публичный ответ подразделения:
1. Bellingcat - не «независимая команда исследователей», а помой-

ка на подсосе у MI-6 и правительства Великобритании, это общеиз-
вестный факт.

2. ИГИЛ - это не «комбатанты», а террористическая организация, 
никакие конвенции к ним не применяются.

3. Указанные действия не являются военным преступлением, по-
скольку:

а) Мы не военные;
б) Нам было весело.
4. Камуфляж подразделению выдавался централизованно.
5. Ян Петровский к данному фото отношения не имеет.
6. «Новая Газета» - мусорный источник и иностранный агент, их до-

гадки и предположения всегда далеки от истины и, в целом, никем 
всерьез не воспринимаются.

7. Странно, что у вас в принципе имеется повышенный интерес к 
мертвым террористам. Не ищет ли Великобритания (один из спонсо-
ров ИГИЛ) по фото своих родственников?

8. Возможно (мы предполагаем), на фото запечатлен белорусский 
активист «Правого Сектора» (запрещен в РФ ) Ян Мельников.

9. Оригинальное фото готовы продать за сумму в 50 тыс. долларов 
в криптовалюте (деньги пойдут на нужды СВО).

P.S. Просьба к Bellingcat - в момент публикации статьи добавить туда 
ссылку на наш магазин спортивного питания

ЖИВОВ Z
Может быть не все обратили внимание, но вражеский канал упо-

требил слово «спецназ» по отношению к нашим бойцам, зашедшим 
в Авдеевку. Не думаю, что он там перепутал мотострелков или штор-
мов со спецурой. По Авдеевке работает какая-то наша военная элита. 
Такого очень давно не было. Пишут, что в Авдеевку зашли с трех точек.

https://t.me/zhivoff/12579
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АДЕКВАТ Z
С поступающими в последние примерно сутки духоподъемными со-

общениями сразу с нескольких окраин Авдеевки самое важное для на-
блюдателя - вопрос их верификации, в том числе и потому, что случаев 
забегания вперед у многих источников в прошлом хватало. И особен-
но учитывая, что если подтвердится, то последствия могут быть весь-
ма далеко идущими, в том числе и выходящими за пределы чисто во-
енных.

Наши сводки про Авдеевку молчат, что неудивительно: пока рабо-
та не сделана полностью, ни о каких промежуточных деталях ни на ка-
ком участке официально давно не сообщается. Видеоподтверждений 
с мест, которые могли бы снять многие вопросы, в моем поле зрения 
пока нет: для атакующих подразделений в общем случае этот приори-
тет - даже не десятый.

В этих условиях тем больший интерес приобретает освещение со-
бытий на участке бандеровскими ресурсами, с их отработанным года-
ми подходом «ни сантиметра в дупу»: хуже, чем обстановка есть в ре-
альности, они ее никогда не подадут.

Положение на земле укроресурсы дают с большим разбросом. Ка-
кой из них достовернее, я не знаю и не хочу знать. Но общий знамена-
тель у них есть: та тональность унылой зрады, в которой они коммен-
тируют обстановку в Авдеевке все поголовно. Людей не хватает, снаб-
жение очень затруднено, боеприпасов совсем мало, у русских боль-
шое огневое превосходство, держаться уже не получается - и вот на 
эту базу, общую практически для всех, навинчиваются разные проти-
воречивые утверждения по вопросу территориального контроля.

Кто из чубатых с этими противоречиями прав больше, кто меньше, 
до появления кадров с мест не разглядеть. Но сам факт, что линия со-
прикосновения поползла, и сразу в нескольких местах, выглядит вы-
соко вероятным. Ближайшие сутки-двое должны будут добавить яс-
ности

Русский инженер
Любопытное наблюдение. На спутниковых снимках Голосковского 

кладбища во Львове, видно, в сравнении с 2022, в 2023 году, букваль-
но за год количество захоронений выросло почти вдвое. 

Это явный пример оценки реальных потерь ВСУ, о которых банда 
наркота упорно молчит. Собственно почему и требуется в ВСУ набрать 
ещё 500 тыс человек. Ведь вокруг кладбища ещё много свободных зе-
мель...

Мария Захарова
Запад скорректировал лозунг «Нанесём России стратегическое по-

ражение». Теперь их девиз звучит «Не дадим России победить». 
Как говорится, почувствуйте разницу и нашу любовь 

https://t.me/politadequate/8328
https://t.me/rusengineer/2587
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6916
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Думаю, западные пиарщики сейчас бьются над тем, как, учитывая 
неотвратимую реальность, сформулировать стратегию следующего 
этапа.

Олег Царёв
Украина может начать переговоры с Россией в тот момент, когда 

Россия получит определенные тактические поражения — такую вер-
сию выдвинул советник офиса Зеленского Михаил Подоляк:

«Мне очень нравится формула, что все войны заканчиваются ми-
ром. Это понятно, вопрос в том, в какой позиции ты находишься, ког-
да начинаешь эти переговоры. Если переговоры начинаются в момен-
те, когда Российская Ф едерация получила определенные тактические 
поражения, и у них начались процессы, про которые эффектно гово-
рит пан Данилов, — социальное напряжение, те или другие внутрен-
ние бунты, — то тогда да, безусловно, переговоры». 

Очень много грозных слов, но фактически Подоляк отошел от фор-
мулы Зеленского. Впервые на Украине достаточно влиятельное офи-
циальное лицо заявило, что Украина может пойти на переговоры с 
Россией до того, как Россия отойдет на границы Украины до 1991 года. 
Все остальное в его монологе — просто слова. По факту же это отход 
жестких требований Зеленского.

Логика Маркова
Кардинальные изменения в политике команды Зеленского. Зелен-

ский просит начать переговоры о мире? Кажется, да. Пока в закрытых 
кабинетах, но они уже начали обсуждать переговоры с Россией.

 Один из самых лучших знатоков Украины Олег Царёв заметил, что 
впервые один из высших руководителей Украины Подоляк заявил, что 
Украина готова начать переговоры с Россией о перемирии без требо-
вания уйти на границы 1991 года и с Путиным. Правда пока они ещё 
оговариваются, что ждут «тактических неудач России». Но это не важ-
но. 

Важно, что советник Зеленского впервые заявил об отходе от фор-
мулы Зеленского. Если Зеленский в ближайшие дни не скорректирует 
заявление своего советника, это значит, что Украина уже мягко просит 
начать переговоры о мире.

Рыбарь
В последнее время западные СМИ словно соревнуются в статьях 

о якобы бедственном положения т.н. Украины из-за задержки поста-
вок. Достаточно взглянуть на материал  NBC News: в нем рассказыва-
ется, что у ВСУ в ближайшие недели кончится боекомплект к ЗРК и га-
убицам, и в такой ситуации «Россия может выиграть войну в течении 
нескольких месяцев».

Может, у украинских формирований сейчас и есть некоторые про-
блемы. Но никакого критического падения их боеспособности еще 
нет: живой силы на передовой хватает, нехватка снарядов компенси-

https://t.me/olegtsarov/10073
https://t.me/logikamarkova/9978
https://t.me/rybar/56185
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руется огромным количеством FPV-дронов, в чем противник пока об-
ходит нас. Никуда не делся и Starlink, позволяющий ВСУ организовы-
вать управление войсками.

Подобные публикации нужны для того же — создать соотвествую-
щий информационный фон перед принятием решения о выделении 
т.н. Украине новых траншей. Для этого рисуется мрачная картинка, где 
киевский режим стоит на краю пропасти, и нужно срочно-срочно вы-
делить очередные миллиарды финансовой и военной помощи для его 
спасения.

Иных целей у таких статей, направленных на внутреннюю запад-
ную аудиторию, просто нет. Воспринимать их на слово — заниматься 
опасным самообманом, который уже не раз выходил боком.

RealPolitik
Не стоит обольщаться и думать, что у России есть еще 20 лет на 

подготовку к вооруженному противостоянию с отдельными странами 
НАТО. По той лишь причине, что у оппонентов России нет столько вре-
мени. 

Оппоненты России понимают, что одна Украина не может справить-
ся, потому необходимо под каток РФ  бросить отдельные страны ЕС. На 
первом этапе, это могут быть молдаване, шпроты или пшеки. Немцы 
и французы будут снабжать вооружением и отправят свой контингент 
в помощь младшим «восточным партнерам»

  А почему они пишут «20 лет» ? – так это, что бы не шокировать неж-
ную психику тамошних жителей и медленно варят. 

И конфорку под «кастрюлей с легушками» поджигают - 🇬🇧британцы 
и истеблишмент США 🇺🇲

Можно ли такого сценария избежать и каким образом? Наверное 
можно, если официально заручитися военной поддержкой Китая и 
создавать неприемлемые проблемы «западным партнёрам» в крити-
чески важных для них иных локациях и сферах деятельности

ЖИВОВ Z
Очертания вмешательства стран НАТО будет выглядеть так: все что 

на их территории - это НАТО, все что на Украине - самостоятельное ре-
шение «некоторых членов НАТО».

Напоминаю, что для немцев участие в войне против русских - это 
большая глупость, а для французов нестерпимый позор. Обращаться 
к полякам бессмысленно, эти парни вообще с исторической памятью 
никогда не дружили.

Но если иностранные контингенты зайдут на территорию бывш Укра-
ины, они должны твердо знать, что на них военно-гуманитарные за-
коны распространятся не будут.

ВАШИ НОВОСТИ
Будет ли третья мировая и нападёт ли Россия на НАТО? Отвечает пи-

https://t.me/realpollitik/542
https://t.me/zhivoff/12574
https://t.me/news_forfree/34389
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сатель Герман Садулаев:
– Третьей мировой войной нас уже пугают с самого окончания Вто-

рой мировой и будут пугать еще долго. Я не думаю, что произойдет 
что-то такое кардинальное. Но если произойдет – то ради Бога. Ско-
рей бы уже. Хватит, надоело ждать. 

***
– Россия не будет нападать ни на какую страну НАТО. У России нет 

таких геополитических задач и интересов. Даже Прибалтику мы не бу-
дем возвращать, несмотря на то, что они так враждебно настроены. С 
нашей стороны они этой войны не дождутся. Просто наши геополити-
ческие интересы уже перекочевали с севера и северо-запада на юг и 
юго-восток.

Пинта разума
Почему глобальный Юг симпатизирует Москве больше, чем Киеву? 

Основных причин две. Во-первых, Россия - это мировой бренд, стра-
на с большой историей взаимоотношений с многими государствами 
мира. И к тому же традиционно игравшая в международных отноше-
ниях важную роль. Украина же выглядит на этом фоне откровенным 
новоделом, отколовшимся от большой России в результате её пора-
жения в холодной войне с США. 

Во-вторых, Россия находится на острие копья антиамериканской 
фронды, а Соединённые Штаты не пользуются сегодня популярностью 
в мире. Слава мирового жандарма прикрепилась к ним надолго и во-
йна на Украине воспринимается многими в мире как борьба против 
гегемонии США. Гегемонов всегда не очень любят. Но симпатизируют 
тем, кто с ними борется. 

Кстати, есть ещё и в-третьих. Украинцы часто воспринимаются как 
русские сепаратисты, которые в угоду Вашингтону хотят строить от-
дельное от России государство. Для тех же китайцев - это прямая па-
раллель с Тайванем, который продолжает изображать из себя Китай-
скую Республику (и её тоже, как и Украину, поддерживают США).

Логика Маркова
Ф ранция. Минобороны России и МИД России в один голос утвер-

ждают, что в Харькове уничтожены 60 французов, они воевали на сто-
роне украинского неонацистского режима. 

МИД и Минобороны и президент Ф ранции противоречат друг дру-
гу.

1. МИД Ф ранции заявил, что все это ложь и манипуляции России.
2. Минобороны Ф ранции заявил, что да, французы воюют на Укра-

ине, но они не в французской военной форме и не связаны с Минобо-
роны Ф ранции. То есть наполовину признал. 

3. Макрон молчит. Не знает пока как реагировать и пытается замол-
чать тему все более массового участия Ф ранции в войне с Россией на 
Украине. 

https://t.me/pintofmind/3570
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4. Тема участия Ф ранции в войне с Россией может привести к смене 
президента Ф ранции. Выше я описывал, в чём логика.

Сладков +
США ПРЕДПОЛАГАЛИ УДАРИТЬ ПО ЭТОМУ ПРЕКРАСНОМУ МЕСТУ 

ЯДЕРНЫМ ОРУЖИЕМ, ЗАПРОСТО, БЕЗ ЗАЗРЕНИЯ СОВЕСТИ
Это Вьетнам, Дьен Бьен Ф у, место вечного позора Ф ранции. Эти кру-

тые европейцы решили завоевать маленькую страну. Подумаешь, кар-
лики-азиаты. И что? Возились, возились, пока европейцев не повози-
ли мордой по окопам. И тут для французов начались настоящие не-
приятности. 

Вот в этом месте, на котором я изображен в фривольных шортах, в 
1954 французы высадили десант, целую дивизию. В неё, кстати, вхо-
дило отребье французского иностранного легиона (бывшие власов-
цы, бандеровцы, солдаты вермахта и даже белогвардейцы). 

Ф ранцузскую дивизию окружили и стали давить. Американцы пред-
ложили применить ядерное оружие. Ф ранцузы сначала отказались, а 
потом начали просить. Но американские военные отказали. И 14000 
французов попали в плен. 

А потом их контингент, быстрее собственного визга, бежал во Ф ран-
цию. Теперь вот они Украину спасают, бравые французы. Оружие вьет-
намцы использовали советское, инструкторы были китайцы. Вот так. 

Позорище…

МАРДАН
Министр обороны Ф ранции заявил, что республика не может за-

претить французам ехать воевать на Украину
Самым разумным ответом на эти заявления французского министра 

было бы предоставить вниманию европейской публики трупы фран-
цузов, убитых на Юге России.

МАРДАН
Высокий суд Италии фактически реабилитировал «римский салют».
Во времена Муссолини жест, при котором правая рука протянута 

вперёд с прямой ладонью и пальцами был фашистским приветстви-
ем.

Теперь «римский салют» не противоречит закону Италии, кроме тех 
случаев, «когда угрожает общественному порядку или может быть свя-
зано с возрождением запрещённой в Италии фашистской партии».

В остальных случаях зиговать можно. 
Ожидаем аналогичных послаблений от Германии. 
На фото – удачливые сторонники Бенито Муссолини во время ком-

плексной экскурсии Сталинград-Сибирь. Сложно салютовать отморо-
женными конечностями.

https://t.me/Sladkov_plus/9598
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Readovka
Верховный суд Италии разрешил «зиговать» на мероприятиях
Верховный кассационный суд в Италии постановил, что приветствие 

с поднятой правой рукой можно использовать, если оно не выполня-
ется с целью восстановления фашистской партии, а используется, на-
пример, «на памятных мероприятиях». Постепенное выхолащивание 
кровавого следа нацистского режима добралось и до исторической 
родины фашизма.

Суд принял решение после митинга перед штабом неофашистско-
го Итальянского социального движения, где, кстати, начинала свою 
карьеру нынешний премьер Джорджа Мелани. Огромная толпа син-
хронно вскинула руку «в римском приветствии», а спустя две недели 
никто из них не понес ответственности. Люди со всего мира возмути-
лись, ожидая какой-либо реакции от полиции и правительства. Что ж, 
вот она — теперь нацистское приветствие снова разрешено.

Напомним, что в нашей стране, где никому и никогда не будет по-
зволительно «вскинуть зигу», за пропаганду либо публичное демон-
стрирование нацистской атрибутики, вроде одобренного в Италии на-
цистского жеста, существует как административное, так и уголовное 
наказание — ст. 282.4 УК.

Раньше всех. Ну почти.
Министр культуры Словакии Мартина Шимковичова отменила рас-

поряжение, согласно которому после 24 февраля 2022 года было оста-
новлено сотрудничество республики в сфере культуры с РФ  и Белорус-
сией, сообщила словацкая газета Pravda. 

«В мире происходят десятки военных конфликтов, и, по нашему 
мнению, из-за них не должны страдать деятели искусства и культура», 
- передал газете слова министра ее пресс-секретарь Павел Чорба.

Маргарита Симоньян
Премьер Словакии заблокирует членство Украины в НАТО. Больше 

не будет передавать Киеву оружие. Об этом Ф ицо в среду лично сооб-
щит Шмыгалю на встрече в Ужгороде.

А пока Братислава возобновляет культурное сотрудничество с Мо-
сквой и Минском. 

Перемога. Или зрада? Я их все никак не выучу.

Профессор Межевич Н.М.
Коллеги спрашивают, чем русофобия в Литве отличается от русо-

фобии в Латвии и, особенно Эстонии. С удовольствием отвечаю. Если 
литовского мужчину или женщину пропустить через анализ генов, то 
мы увидим потрясающее СЛАВЯНСКОЕ влияние. Подчеркнем. Ген нам 
не скажет кто он восточно польский или западно белорусский. Но он 
позволит увидеть то, что литовский генетический портрет наполови-
ну славянский: польский, русский, белорусский, да, украинский... К 

https://t.me/readovkanews/72721
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чему это приводит? К литовскому национализму особо нетерпимому 
к собственному этногенезу. В горах Армении есть семьи которые точ-
но могут сказать - их предки только армяне. Но в Литве ... Начинаешь 
смотреть сигнаторов - подписантов провозгласивших литовское госу-
дарство..... Мама ... Поляк с евреем, белорус с немцем, и сомнитель-
ный жмудин с татарской фамилией. В этих условиях звериная злоба 
ко всем встречным и поперечным становится нормой. Но! Кусать по-
ляка нельзя. Во-первых он и сейчас смотрит на Вильно трогательным 
взглядом голодного кота. Во-вторых НАТО и ЕС «солидарность». Ан-
тисемитизм ? Это было...Но 200.000 евреев уже убиты. Немцы? Они 
далеко и им все равно...Остаются русские и белорусы. И вот здесь са-
мое интересное. Русофобия литовцев распространяется на белорусов 
полностью. Когда после попытки госпереворота беглые прибежали  в 
Вильно с криком «мы ваши мы братья мы с погоней» литовцы им от-
ветили репликой Николы Питерского из фильма «Джентльмены уда-
чи»: «а вам не кажется, что ваше место у параши»? Попытка доказать 
обратное не удалась. Многие уже собирают вещьмешки понимая, что 
лучше год - два оттянуть на зоне в Беларуси, чем всю жизнь жить как 
бродячей собаке с видом на сортир автовокзала в Вильно. Литовцы 
воспринимают нас, белорусов и литовцев как общее зло. Мы не вос-
принимаем литовцев  как зло, но литовские политики должны отве-
тить за русофобию и белоруссофобию.

ZERGULIO
Поутру увидел новость из Германии, долго думал. 
Bild пишет, что Mercedes-Benz продаёт все 80 немецких автосало-

нов концерна, включая штаб-квартиру в Штутгарте. Судьба 8.000 со-
трудников, занятых в этих автосалонах, неясна. Вернее, она ясна, про-
сто вслух не озвучивают. 

Концерн объявил об уходе из России 3 марта 2022 года. Уже по ито-
гам первого полугодия 2022 года чистая прибыль Mercedes-Benz сни-
зилась на 16% до 6,6 миллиарда евро. Во втором квартале 2022 года 
она упала еще на 13,6% до 3,1 миллиарда. Общие убытки, связанные 
с уходом из РФ , составили под 2 миллиарда евро. Речь, понятно, о ра-
зовых убытках, потому что посчитать всю сумму упущенной выгоды за 
2022-2023 годы немцам будет сложно и страшно. 

При этом, концерн закончил 2022 год с прибылью, благодаря про-
дажам в Азии, в особенности в Китае. Причем значительная часть ма-
шин была местного производства. Тогда компанию обеспокоил сла-
бый спрос в Европе. 

И вот бинго! Mercedes-Benz! уходит из Германии. Из Германии, Карл! 
Мерседес для немцев уже не просто роскошь - он перестал быть для 
них доступным. 

Производство Mercedes-Benz из Германии тоже уходит (а что ему там 
делать без российских нефти и газа). Уже в 2024 году в Китае зарабо-
тает новое производство четырехцилиндровых моторов - совместно с 
Geely. Речь о сотнях тысяч агрегатов.  В сентябре 2022 года Mercedes-
Benz вместе с китайской Foton Motor открыла в Китае производство 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55781
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тяжелых грузовиков. И такие новости идут потоком - заводы концерна 
закрываются в Германии и открываются в Китае и США. 

Не знаю, что символичнее. То, что в Германии закрываются все ав-
тосалоны мерседес, или то, что в декабре 2022 года там закрылся за-
вод BIA Forst, выпускавший хромированные эмблемы Mercedes-Benz. 

Русофобия убивает. Кто последний из Германии будет уезжать - вы-
ключите свет. 

МАРДАН
Зеленский демонстрирует отчаянный отрыв от реальности и хамо-

вато зазывает Трампа в Киев.
«Дональд Трамп, я приглашаю тебя на Украину, в Киев. И если ты 

можешь остановить войну за 24 часа, думаю, этого достаточно, чтобы 
приехать в Киев. Приезжай в любой день».

Настоящий дипломат и знаток политеса.

Олег Царёв
Зеленский в интервью британской телекомпании Channel 4 News:«Да, 

пожалуйста, Дональд Трамп, я приглашаю вас в Украину, в Киев. Если 
вы можете остановить войну в течение 24 часов, я думаю, этого доста-
точно, чтобы приехать в Киев в любой день, когда я буду здесь». 

/Politico/
Бывший премьер Великобритании Борис Джонсон заявил, что если 

Трамп поддержит Украину в борьбе против России, то его новое ли-
дерство «может стать большой победой для всего мира». Джонсон на-
писал: «Я просто не могу поверить, что Трамп бросит украинцев; на-
против, поняв, как он, несомненно, понял, что с Путиным не догово-
риться, я считаю, что велика вероятность того, что он удвоит усилия и 
завершит начатое — даст им то, что им нужно для победы… Если это 
так, то есть все шансы, что при Трампе Запад станет сильнее, а мир — 
стабильнее».

/The Guardian/
О чем говорят в первую очередь эти заявления? Дело не в их содер-

жании. Дело в том, что они обращаются к Трампу как будущему пре-
зиденту США. Судя по их обращениям, они считают, что результат вы-
боров уже предрешен. И в общем-то не важно, что прозвучали заяв-
ления двух сбитых летчиков. Один уже, второй еще нет, но скоро. Та-
кой себе звоночек для Байдена.

Политджойстик/Politjoystic
Ровно через год - 20 января 2025 года в должность должен будет 

вступить  президент США. Байден? Вряд ли. Трамп? Вопрос, большой 
вопрос. И не факт, что это будет  радостно, без столкновений,  приме-
нения военной и полицейской силы. 

…
Время простых решений для этой страны прошло, за всё в этом мире 
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надо платить. Чем больше ты берешь во власти, тем больше потом те-
ряешь. Это как раз про США.

Политджойстик/Politjoystic
В США за нарушение санкций и поставку в Россию запрещённого 

оборудования задержан Илья Кан (66 лет, гражданин США и Израи-
ля). По мнению Ф БР он организовал поставку полупроводников через 
две компании: Senesys Incorporated и Sensor Design Association. Самое 
интересное - это логистика: Тайвань, США, третьи страны, Россия.

…
Тот случай, когда США поймали сами себя и Израиль заодно.

Образ будущего
Байден созвонился с премьером Израиля Нетаньяху после объяв-

ления красного уровня тревоги для всех американских баз на Ближ-
нем Востоке. 

Риск поражения баз и их блокады велик как никогда. За последние 
15 суток неизбирательные удары ЦАХАЛ убили более 800 женщин и 
детей в Секторе Газы и Палестине. Потери же самого ЦАХАЛа превыси-
ли 6 тыс ранеными и убитыми. Санитарные потери свыше 7500. Число 
ампутантов в Израиле растет с каждым днем и превысило уже 1200 
человек. 

Протесты в самом Израиле против Нетаньяху и его кабинета мини-
стров существенно выросли. По независимым опросам уровень под-
держки премьер-министра Израиля упал до 17%, поддержка его каб-
мина упала до 23%. 

Митинги и протесты против клана Нетаньяху и за немедленное осво-
бождение заложников ХАМАС с каждым днем возрастает. Уже три раза 
с министром иностранных дел Израиля связывался Жозеп Боррель и 
настоятельно требовал прекратить неизбирательную агрессию. 

После игнорирования этих просьб Еврокомиссия перестала переда-
вать Израилю 155 мм снаряды, комплектующие для БПЛА, разведдан-
ные и оружие. Пентагон тоже с сегодняшнего дня существенно снизит 
поставки. 

Теперь Брюссель намерен аккумулировать и поставить Украине 1 
000 000 снарядов, полностью прекратив поставки ЦАХАЛ. Белый Дом 
планирует сделать то же самое. Поджигать далее Ближний Восток ад-
министрация Байдена не намерена. Минюст США готовится передать 
в Минюст Израиля и Верховный суд Израиля материалы по коррупци-
онным преступлениям Нетаньяху, которые ранее блокировал. Вновь 
прокуратура Тель-Авива возбудила дела о растрате из национального 
бюджета супругой Нетаньяху. Все сигналы Беньямину отправлены. Те-
перь главный вопрос – остановят ли они его и тех, кто стоит за ним на 
Уолл-Стрит и в Вашингтоне.

Логика Маркова
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Греф с Аксёновым открыли в Крыму офис Сбера. 8 лет патриоты 
жаловались, что Сбер следует американским санкциям против Кры-
ма. И вот не прошло и 10 лет после воссоединения Крыма с Россией и 
Сбер открыл огромный образцово современный главный офис в Кры-
му в Симферополе. Почему. Потому что 8 лет до СВО руководство Сбе-
ра надеялись избежать жёстких санкций от Запада. После тотальных 
санкций против России опасаться стало нечего и Сбер начал спокойно 
работать в России. Кино можно снимать на тему Сбер и Крым. Кста-
ти, не работая в Крыму открыто, Сбер взял себе лучший отель Крыма - 
Мрия. Взял у Коломойского кажется. В общем кино Сбер и Крым ждёт 
режиссёра и бюджет. В Мрии помню меня поразило, что цемент там 
в японском саду из Японии.

Логика Маркова
В России активно обсуждается смерть кота. Он ехал в поезде Екате-

ринбург  - Санкт-Петербург. С билетом даже. Но выбрался из перено-
ски и из купе. Его, одиноко бродящего, проводники высадили из ваго-
на. Позже кота нашли погибшим в нескольких километрах. 

После бурного общественного возмущение РЖД приняло решение 
запретить поездным бригадам высаживать котов и собак из вагона до 
прибытия на конечную станцию. 

В России активное гражданское общество показало свою силу.

МАРДАН
Мизулина предложила установить в Кирове памятник коту Твиксу. 
Беспощадные русские политтехнологии.

Readovka
Петиция с требованием уволить проводницу за то, что она выкину-

ла из поезда кота, собрала 100 тыс подписей
Из-за невнятного ответа  перевозчика РЖД, который не предусмо-

трел в своих инструкциях ситуаций, подобных трагедии с Твиксом, не-
равнодушные люди создали петицию с требованием восстановить 
справедливость, а именно уволить проводницу за жестокое обраще-
ние с животными. Автор запроса подчеркивает, что в «деле Твикса» 
присутствуют все основания для привлечения женщины хоть к какой-то 
ответственности за содеянное. Менее чем за сутки петицию подписа-
ли 100 тыс человек — следующая цель в 150 тыс гарантированно бу-
дет достигнута.

Оставшись без инструкций от начальства, проводница жестоко рас-
порядилась жизнью животного: она сознательно выбросила кота на 
пустынную станцию, решив, что он бездомный, в итоге усатый погиб. 
Создатель петиции утверждает, что перевозка кота была полностью 
легальна — на Твикса был оформлен билет, и он находился в вагоне, 
где было разрешено пребывание животного. Кроме того, автор обра-
щения потребовал взыскать с РЖД материальную компенсацию в со-
ответствии с законом.

https://t.me/logikamarkova/9976
https://t.me/mardanaka/18752
https://t.me/readovkanews/72719
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Что-то знаю / Павел Данилин
Мне тут сказали за «оскотинивание». Мол, как можно не сочувство-

вать бедной замерзшей кошечке?
В этой ситуации я, безусловно, сочувствую затравленно проводни-

це, не исключаю, что найдутся скоты, которые выложат ее личные дан-
ные и такие же скоты будут устраивать не только диванное подбрык-
нивание от подорванных пуканов, но и реально усложнят жизнь жен-
щины. Кстати, в комментариях у меня уже нашлись те, кто ей желает 
мучительно сдохнуть, а также те, кто «надеется, что на каком-нибудь 
перегоне в -30 ее выкинут из вагона». Гуманизм так и прет из этих ско-
тов.  

Что же до моей реакции, то она обусловлена, в первую очередь, 
страхом. Страхом перед толпой, готовой растерзать не понравивше-
гося ей по тем или иным параметрам человека. Привязать его к стол-
бу скотчем и линчевать его. Страх этот обусловлен также тем, что род-
ные нам люди - всего то ничего пожившие без нас и вне нашей куль-
туры перешли к привязыванию своих соседей всего лишь через 8 лет 
после начала тотальной кампании по зомбированию. И вот, сейчас я 
наблюдаю все те же признаки хохлизма головного мозга у нашей пре-
красной любящей котиков публики. 

Как сказал у меня в комментариях один из комментаторов: «Что за 
люди сейчас стали жестокими! Ни какой жалости к другим не испыты-
вают. Взять бы их всех облить бензином и поджечь». Именно в такой 
логике сейчас выступают зоофилы. 

И именно эта логика, на мой взгляд, и является подлинным оскоти-
ниванием.

Александр Анучкин/ Z
Гибель кота Твикса, выброшенного проводницей из поезда куда-то 

в русскую январскую стужу, как говорят в таких случаях, «всколыхнула 
соцсети и СМИ».  Не удивлюсь, если в понедельник откликнутся и де-
путаты Госдумы, и прочие уважаемые люди. Более того: «казус Твик-
са» может привести к каким-то системным сдвигам в деле борьбы за 
права животных, - вот вообще не исключаю. 

Гибель людей в Белгороде, например, ежедневная гибель наших 
солдат, офицеров и мирных жителей Новороссии, - все эти трагедии 
не имеют такого резонанса за пределами конкретного круга сочув-
ствующих. Медийность и резонанс замёрзшего Твикса - больше.  

Это всё тема для огромной научной работы, которую я ненаучно на-
звал бы «Что с нами стало».

Андрей Медведев
Из писем читателей.
«Андрей, я по поводу перепоста сообщения Александра Анучкина 

про кота Твикса.

https://t.me/ctotoznayu/5862
https://t.me/vyvorot/6287
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Я понимаю в чём смысл  написанного Александром, его беспоко-
ит, что  определённый круг людей больше волнует смерть кота, чем 
смерть наших людей.

 Но если подумать, то это же события одного порядка. Речь идёт о 
ценности жизни каждого живого русского: будь это кот или человек.

 Возможно, эмпатия к коту у «того круга лиц» вполне может быть 
разыграна  в ключе бережливого отношения к жизни вообще, от кота 
Твикса к детям Донбасса и жертвам Дома Профсоюзов в Одессе.

 Тут же очевидно, что это две стороны одной монеты, и враги те, кто 
плевать хотел и на жизнь животинки, и на жизнь человека».

Что-то знаю / Павел Данилин
Знаете, что поразительно в истории с котом?
Что у нас в нашей стране враг регулярно убивает людей, мирных жи-

телей Донецка, мирных жителей Белгорода. И вот я что-то не видел от 
90% той публики, что читаю, и от 95% публики в моих комментариях 
такого же дружного осуждения убийства наших же сограждан, кото-
рое они продемонстрировали после известия о том, что проводница, 
которая не должна знать котов, сидящих в перевозке, в лицо, которой 
на кота указали пассажиры, которая опросила тех, кто сидел в вагоне, 
и которой никто не сказал, что это их кот, которая видела расхажива-
ющее по вагону кошачее без ошейника причем, так вот, что эта прово-
дница подумала, что перед ней приблудное животное и вернула его, 
как она подумала, в среду обитания.  

Мне кажется, это диагноз.

Олег Царёв
На видео поезд Екатеринбург - Санкт-Петербург на остановке в Ки-

рове, во время которой проводница выбрасывает из поезда кота. 
Котика зовут Твикс, и он вместе с хозяином возвращался в Санкт-Пе-

тербург. В поезде Твикс вылез из переноски и гулял по вагону. Коту не 
повезло встретить на пути недобрую проводницу, которая просто вы-
кинула кота из вагона. Якобы решив, что тот — бездомный и в поезд 
попал случайно. 

Хозяин тоже среагировал не сразу и о пропаже сообщил только на 
следующий день. Жена нерадивого владельца кота обратилась к во-
лонтерам и более 5 тыс. человек из разных городов России присоеди-
нились к созданному в телеграме чату, посвященному координации 
поиска кота Твикса. Люди вышли на поиски кота и искали его около 
недели сутками, днем и ночью. 

Очевидно, что у домашнего кота было мало шансов продержаться 
на тридцатиградусном морозе и добраться до людей. Твикс погиб, се-
годня его нашли у железнодорожного переезда. 

Да, Свердловская транспортная прокуратура проверит то, что без-
жизненным канцелярским языком назвали «сообщением о ненадле-
жащем качестве услуг при перевозке животных». Но ведь за этим сто-

https://t.me/ctotoznayu/5864
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ит жизнь кота, который так страшно умер и чувство вины его хозяев. 
История всколыхнула Россию. Люди пишут о черствость проводни-

цы. Спрашивают - что же могло произойти в жизни этой женщины, что 
она приняла именно такое решение? Пишут, что маловероятно, что 
она не знала о перевозке кота в своем вагоне, кота же тоже оформля-
ют как пассажира, и она могла бы как минимум опросить пассажиров 
или просто довести пушистого до любого теплого вокзала, а не выки-
дывать в снег.

Поразительно. Каждый день рвутся снаряды, по обеим сторонам 
линии фронта погибают люди. Счет за время конфликта идет на сотни 
тысяч погибших. А люди так переживают за рыжего кота. 

И знаете, это хорошо.

Marina Akhmedova
Пожалуй, я не могу припомнить ни одного котика, судьба которого 

так взволновала бы россиян. О Твиксе пишут все СМИ, Госдума ком-
ментирует, РЖД меняет правила, ветеринары устанавливают причину 
его гибели и это тоже становится широкой новостью. Казалось бы, по-
чему? У нас СВО идёт, люди гибнут. А тут такое внимание котику.

А потому, что мы все в результате СВО хотим стать добрей

Логика Маркова
Новый способ терактов выдумали в СБУ. Они звонят от имени газо-

вой службы и далее просят как бы для проверки давления газа вклю-
чить газ и зажечь огонь. Сейчас такие случаи расследуются. Будьте осто-
рожны! Необходимо предупреждать об этом детей и пожилых людей. 
Всё это выглядит как анекдот и карикатурное зло. Но вот такой теракт 
на Ельнинской улице в Москве в последний смогли предотвратить.

Платон Беседин
В Севастополе – коллапс или что-то вроде апокалипсиса. Не глобаль-

ного, но болезненого, злючего. 
За почти 40 лет жизни здесь не помню, чтобы дожди шли столь обиль-

но и нервно. Льют и льют, точно в каком-нибудь Манчестере или Бир-
мингеме. Сегодня ещё и мокрый снег бьёт в лицо. 

Воды в большинстве квартир нет уже вторые сутки, с очень редки-
ми перерывами. С подвозом воды – плохо. Отопление так себе. Обва-
ливаются опорные стенки. По городу «пробки». 

Хуже всего жителям Сахарной Головки, Штурмового, Черноречья – 
там просто катастрофа. Затопило дома. Людей чудовищно жаль, но 
что им, пострадавшим, от сожаления? Хочется помочь – как?..

Люди раздражены. В прошлом посте поблагодарил ответственные 
службы за то, что ежеминутно ликвидируют последствия ненастья – 
тут же получил в свой адрес порцию хейта. Ничего, поблагодарю ещё 
раз – простых трудяг, работяг. Тут выйти на улицу неприятно, а они сут-
ками в непогоде. Поклон!

https://t.me/Marinaslovo/7750
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Что касается севастопольских властей, то хайповать на критике, как 
некоторые, не стану. Однако уверен, что для рейтинга местной власти 
– а там всё измеряется рейтингами – подобный коллапс бесследно не 
пройдёт. Много ванильных слов, разнящихся с реальностью. Можно, 
конечно, всё валить на дожди, а осадков реально много, но как быть 
с другими факторами? Например, ходят истории о несвоевременном 
сбросе воды из водохранилища. Все эти моменты пояснять людям нуж-
но. 

Система сбоит. Это очевидно. И не просто-так это происходит в кре-
щенские дни. Вижу тут знак. Портится мой родной город. Всем этим 
сверлением, дроблением, бездарной застройкой, перегрузкой ком-
муникаций. И это при неумении или нежелании прогнозировать то, 
как случится в будущем. Надеюсь, выводы всё-таки будут сделаны. 

Всем сил и терпения! Крепимся, севастопольцы!

Readovka
Лолита осталась без юбилея — праздничный концерт певицы отме-

нили в Новосибирске 
На сайте Дома ученых СО РАН в Новосибирске, где должен был со-

стояться юбилейный концерт Лолиты, появилась информация об от-
мене мероприятия. Причину организаторы пока не назвали, а просто 
сообщили, что все билеты зрители могут вернуть обратно. 

Гонораров у Милявской становится все меньше и меньше после ее 
участия в «голой вечеринке» Ивлеевой — ранее отменили ее выступле-
ние на «Зимнем Show» и сольные концерты в Омске, Кургане и Крас-
ноярске. Общественники также попросили правительства Тюменской 
и Московской областей отменить ее выступления, которые должны 
состояться в конце февраля, и в этих регионах. 

Доползалась...

Логика Маркова
В Москве задержан глава межрегионального узбекского земляче-

ства Ватандош Усман Баратов. Может это привести к ухудшению отно-
шений России и Узбекистана? Нет.

1. Никакого землячества Ватандош не существует. Это пустышка с 
одним Баратовым, создана им для поднятия своего личного статуса. 

2. Баратов не только гражданин России, но он никогда и не был 
гражданином Узбекистана. Как бывший гражданин СССР в России.

3. Баратов этот гадостей много наговорил и про власти Узбекиста-
на. 

4. Заинтересовались им из-за его гадких постов по СВО. В взяли его 
думаю уже как жулика на политическом поле.

5. Поэтому и Узбекистан и узбеки в России просто рады аресту жу-
лика Баратова.

Readovka

https://t.me/readovkanews/72713
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Блогер Александр Штефанов, который называет русскую армию 
«убийцами мирного населения Донбасса», продолжает безнаказанно 
проводить мероприятия в Москве — статус иноагента, видимо, ему не 
мешает

Блогер и пропагандист Александр Штефанов проживает в РФ  и слу-
жит почетным украинским агентом прямо в сердце нашей Родины — 
из столицы он дает интервью беглым соратникам Навального*, где 
именует новые регионы исключительно «оккупированными Россией» 
и рассуждает про «кровавый путинский режим». Штефанов, наплевав 
на российский закон, публично обвиняет наших бойцов и конкретно 
президента в многолетнем геноциде людей на Донбассе: «России пле-
вать на этих людей! Россия также ответственна, или Владимир Путин 
ответственен за все эти смерти!». Своим «личным врагом» блогер вы-
брал именно президента РФ  — по его словам, Путин обманул сотни 
тысяч русских и отправил их умирать на СВО.

«Россия уже проиграла эту войну, это уже неизбежно», — заявил 
больше девяти месяцев назад Штефанов.

В своих антироссийских монологах пропагандист называет наше-
го президента не иначе как «убийцей русского народа». Занятно, что 
он зовет себя историком, и, видимо, именно поэтому заигрывается с 
«иным взглядом» на преступления нацистов. Например, блокада Ле-
нинграда, по его мнению, возможно была совсем не для того, чтобы 
уничтожить побольше людей. Подобный «контент» у Штефанова — 
это все, чем он занимается. В своем Telegram-канале молодой чело-
век любит пошутить над православием или над российской властью. 
Выяснилось, что один из администраторов канала был рядовой бое-
вик ВСУ, который был «коронован» блогером спустя больше года по-
сле начала спецоперации, а сам русофоб этого даже не отрицает. Ште-
фанов уже давно перешел грань, но он до сих пор всего лишь «иноа-
гент».

 * — внесен в перечень террористов и экстремистов в РФ 

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Уже в понедельник будет внесен законопроект, в соответствии с ко-

торым станет возможна конфискация имущества и лишение почётных 
званий за следующие преступления: 

- распространение заведомо ложной информации об использова-
нии ВС РФ  (статья 207.3);

- публичные призывы к осуществлению экстремистской деятельно-
сти (статья 280);

 - публичные призывы к осуществлению действий, направленных 
на нарушение целостности Российской Ф едерации (статья 280.1);

 - публичные действия, направленные на дискредитацию использо-
вания ВС РФ  (статья 280.3);

 - публичные призывы к осуществлению деятельности, направлен-
ной против безопасности государства (статья 280.4);

 - призывы к введению санкций в отношении Российской Ф едера-

https://t.me/ryabseva_zhanna/1192
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ции и её граждан (статья 284.2);
 - оказание содействия в исполнении решений международных ор-

ганизаций, в которых Российская Ф едерации не участвует, или ино-
странных гоударственных органов (статья 284.3);

 - реабилитация нацизма (статья 354.1). 
Можно этот законопроект так и назвать: «О негодяях». Потому что 

сложно комментировать без обсценной лексики поведение и выска-
зывания некоторых «деятелей культуры».

Вячеслав Володин
О негодяях. 
Обсуждали с вами вопрос о необходимости наказания негодяев, в 

том числе деятелей культуры, которые поддерживают нацистов, льют 
грязь на нашу страну, солдат и офицеров, участвующих в СВО.

Разработан законопроект, который позволит конфисковывать день-
ги, ценности или иное имущество, используемые или предназначен-
ные для финансирования преступной деятельности против безопас-
ности Российской Ф едерации, а также по решению суда лишать по-
чётных званий за следующие преступления:

<…>
Каждый, кто пытается разрушить Россию, предаёт её, должен поне-

сти заслуженное наказание и возместить нанесённый стране ущерб 
за счёт своего имущества.

Законопроект будет внесён в Государственную Думу в понедельник.

ZERGULIO
Свершилось. Конфискация имущества и лишение почётных званий 

за: 
- публичные призывы к осуществлению действий, направленных на 

нарушение целостности Российской Ф едерации (статья 280.1);
 - публичные действия, направленные на дискредитацию использо-

вания ВС РФ  (статья 280.3);
 - призывы к введению санкций в отношении Российской Ф едера-

ции и её граждан (статья 284.2);
Там еще куча пунктов, но вся наша оппозиционная шваль, уверен, 

четко прилипнет на этих. Рецепт «успеха», когда ты зарабатываешь 
в России, сдаешь тут недвижимость, а сам за бугром непрерывно га-
дишь на Россию - закончен. 

Ну и лишение почетных званий - отдельная тема. Все эти Эйдель-
маны, Макаревичи и прочая перхоть не должны их носить и получать 
выплаты за них. То же Макаревич уже после побега в Израиль полу-
чил более 1,5 млн за звание Народного артиста РФ  и т.п.

Умный еврей при губернаторе
Россия либо избавится окончательно от влияния «малого народа» 

https://t.me/vv_volodin/747
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55790
https://t.me/governorsjew/9363
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(по Игорю Шафаревичу) либо погибнет и исчезнет. «Малый народ» 
весь на стороне запада. Он является самым эффективным - единствен-
ным эффективным оружием запада в борьбе с Россией. Причина - ис-
кренняя вера представителей «малого народа» во все, что сказано, 
провозглашено на западе. В сочетании с ощущением собственной ис-
ключительности, избранности и т д. 

То, что произошло с февраля 2022 - начало изгнания «малого наро-
да». Это следует довести до конца. 

Иначе не победим.

BRIEF
Депутат ГД от ЕР Гурулев предложил «изолировать» или «уничто-

жить» часть населения России, которая не поддерживает президента 
Путина. Об этом он заявил в эфире шоу Владимира Соловьева на «Рос-
сии-1». «Я хотел бы, чтобы в этом нашем обществе, которое сегодня 
доверяет на 80% президенту (а это именно тот показатель сплочения, 
который есть на сегодня), чтобы вся эта гниль, которая осталась, она 
должна быть если не изолирована, то хотя бы как-то уничтожена», — 
сказал депутат.

AGDchan
Государство не механизм, это организм, это «форма жизни» (Р. Чел-

лен). Поэтому так важны вены государства, несущие кровь. И это не 
деньги, это дыхание, это дух. По венам и сосудам, когда они здоровы, 
циркулирует особая субстанция народной жизни. Так центр узнает, что 
думают и чувствуют люди, а людям изнутри - через коллективное со-
знание и даже через сны  -транслируется могучая воля центра. Сейчас 
русский государственный организм в войне. Поэтому пульс учащен-
ный, нагрузки и удары выше нормы. В такой ситуации духовные сосу-
ды должны быть чистыми. Это значит, народом нельзя больше прене-
брегать, но и на власть больше нельзя шипеть и ерничать. России ну-
жен органический исторический пакт между воюющим государством 
и воюющим за государство и за себя самого народом. Пакт Победы. 
Как было раньше, больше не пройдет. Нужны новые парадигмы, госу-
дарственная идеология и народное - русское - мировоззрение.

https://t.me/rusbrief/166765
https://t.me/Agdchan/13827
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Дерзкие и нарушающие международное право террористические 

удары неофашистских укро-БПЛА по нашей инфраструктуре означа-
ют, что у Зеленского все очень и очень плохо,

• Рынок в Донецке он тоже поэтому разбомбил: террористиче-
ское государство продолжает свой террористский террор в терро-
ристических целях,

• Хотя и по Усть-Луге, и по Донецку удары наносили англосаксы и 
НАТО,

• Где вешать клоунов: на каштанах или на серебристых елях?
• Англосаксы поменяли тактику и втягивают прибалтов в войну,
• Новая надежда: словацкий премьер Фицо,
• Трамп выиграл праймериз, 
• Мы - русские. Мы - Ленин,
• Ошибка певца Шамана

Царьград ТВ
Взрыв терминала в Усть-Луге: Что известно к этому часу
На севере Ленинградской области, в Усть-Луге загорелся морской 

угольный терминал. Пожар начался в ночь на 21 января около 3 часов 
ночи.

По данным телеграм-канала Mash пожару предшествовало два 
взрыва – об этом говорят несколько очевидцев произошедшего. Од-
нако официально о какой-либо диверсии или атаке украинских дро-
нов не сообщалось. Стоит отметить, что украинский беспилотник был 
впервые сбит в Ленинградской области буквально на днях.

Сам угольный терминал расположен на территории завода «Но-
ватэка».

«Завод расположен в прибрежной зоне, рядом со специализиро-
ванным терминалом, на котором продукция и сам газовый конденсат 
грузятся на суда и отправляются на экспорт.  В момент взрыва у прича-
лов находились три крупных танкера, которые прибыли в Усть-Лугу из 
Бельгии, Омана и Ливии», - отмечают авторы телеграм-канала «Два 
майора».

«Пострадавших в результате пожара на терминале компании «Но-
ватэк» в порту Усть-Луга нет. Проведена эвакуация персонала», - от-
метил губернатор региона Александр Дрозденко.

Всего в районе пожара находилось порядка 150 человек, все они 
сейчас в безопасности. Сам пожар тушат.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Что-то мне с трудом верится что БПЛА хохлов пролетели 800 км не-

замеченными. 

https://t.me/tsargradtv/68226
https://t.me/notes_veterans/15084
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Не проебалтские братушки ли хохлов здесь замешаны?

ВЧК-ОГПУ
Как сообщают госСМИ, примерно в 00:30 силы ПВО Минобороны 

РФ  дали сообщения всем соответствующим органам власти о появ-
лении двух беспилотных летательных аппаратов, летящих в сторону 
Петербурга. Однако, более трех часов их не могли сбить. Около трех 
часов ночи беспилотники поменяли маршрут и направились в сторо-
ну Кингисеппского района Ленинградской области. Примерно – вдоль 
реки Усть-Луга. Около 03:20 они атаковали терминал «Новатэк».

Тринадцатый.
Вот и до Петербурга добрались... Уже вторая атака за несколько дней.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Знаете, что меня удивляет касательно атаки Усть-Луги и других по-

добных объектов? Ладно МО медлит вечно с разработкой и внедре-
нием средств борьба с БПЛА, у них там приемка, бюрократия и объе-
мы нужны.

Но бизнес-то почему с такой же инерцией живет?! Год назад было 
понятно, что терминалы и прочие инфраструктурные объекты могут 
оказаться под угрозой. Можно же было принять меры.

В Питере том же есть конструкторские бюро, которые делают авто-
матизированную систему подавления дронов. Им как раз нужны были 
инвесторы и партнеры для развития. Какая проблема была выйти, до-
финансировать разработки и купить средства защиты?

Объясняет Readovka
Украинские беспилотники над Центральной Россией – что происхо-

дит и что с этим делать?
Сегодняшней ночью враг отметился попыткой массированной ата-

ки дронами-камикадзе сразу по нескольким субъектам РФ . Стоит от-
метить, что ВСУ (или иное силовое ведомство киевского режима) с 
каждым разом прибегает ко всё новым и новым тактикам примене-
ния ударных беспилотников, увеличивает их радиус действия и, судя 
по всему, работает над поиском новых способов наведения без при-
менения спутниковой навигации.

Что-то знаю / Павел Данилин
Украинские войска добились некоторых успехов, применяя свои 

БПЛА. Надо это признать.
Очень неприятно, но надеюсь, Минобороны найдет достойные цели 

для того, чтобы показать бандеровской хунте и ее хозяевам почем фунт 
лиха.

А вы тут о котиках...

https://t.me/vchkogpu/45300
https://t.me/Z13_Separ/24478
https://t.me/zhivoff/12584
https://t.me/readovkaru/5602
https://t.me/ctotoznayu/5865
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ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что успешные атаки БПЛА на Санкт-Пе-

тербург и Ленинградскую область связаны с острой нехваткой техни-
ческих средств обнаружения малоразмерных воздушных целей  и мо-
бильных зенитно-ракетных комплексов ПВО, способных их сбивать. 
«Панцири» были брошены на защиту «особо важного» объекта на Вал-
дае.

По словам источника, принцип успешной работы ПВО лежит в кру-
говой защите объекта, будь это нефтебаза, завод или целыц регион. 
На сегодняшний день взять Санкт Петербург и ЛО в круговую оборону 
ПВО, а также важные стратегические предприятия просто невозмож-
но из-за нехватки зенитно ракетных комплексов. 

6 Ленинградская армия ВВС и ПВО в лучшее времена располагала 
всего одним дивизионом самоходным ЗРК «Панцирь С1», это где-то 
6 машин. После начала войны, почти все «Панцири» были направле-
ны на защиту «стратегически важного» объекта на Валдае , где распо-
ложена резиденция президента РФ , часть отправилась в зону боевых 
действий и один комплекс был «потерян» в 2023 году, вследствии ава-
рии в Ленобласти. 

 Другие комплексы военного округа ПВО в Ленобласти- это в основ-
ном С 400 и С 300 и Бук М1, которые для борьбы с малоразмерными 
тихоходными целями просто бесполезны.

Образ будущего
Можно поспорить с этой версией удара по Усть - Луге. (Разве что по-

рассуждать на тему того, что экспортные поставки ПВО «партнерам» 
за валюту важнее насыщения своего ПВО в тылу).

Тут важно понимать, что БПЛА не мог долететь с Украины.
Он шел над руслами рек и на 5-7 кг взрывчатки, поэтому удар вы-

шел таким мощным. БПЛА из Украины несут максимум 1-2 кг и часто 
ее не хватает даже на пробитие резервуара. ПВО готово к таким вы-
лазкам?

Николай Стариков
Удар по Усть- Луге осуществляют англосаксы, это не украинские 

беспилотники, не украинские операторы и цели не украинские. 
Перед нами действия того же порядка и осуществляемые теми же 

«центрами принятия решений», что и введение пресловутого потол-
ка цен на нефть из России, бесконечных санкций первичных и вторич-
ных, и дипломатического давления на третьи страны. 

Называть беспилотники «украинскими» в такой ситуации можно 
лишь в кавычках. Ведь и прилетели они, вероятнее всего, не с терри-
тории, которую пока ещё контролирует киевский режим и называют 
Украиной. 

Так, что перефразируя Владимира Ильича, можно сказать «есть ата-
ки беспилотниками и есть атаки беспилотниками».

https://t.me/vchkogpu/45322
https://t.me/obrazbuduschego2/16377
https://t.me/nstarikovru/42963
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Лев Вершинин
Относительно успешных ударов по Туле и окрестностям Санкт-Пе-

тербурга. 
Вот говорят: враг наносит удары по глубинным городам России, что-

бы накануне выборов создать у населения впечатления полной беспо-
мощности властей, которые не могут его защитить.

Правильно говорят. Тут почти без вопросов. Единственный вопрос: 
а разве могут?

Сырьевая игла
«Новатэк» приостановил технологический процесс в Усть-Луге
После атаки БПЛА и возгорания 100 м3 цистерны на терминале «Но-

ватэка» в Усть-Луге, компания остановила технологический процесс.

Логика Маркова
Военная логика. Явные успехи армии России. Взято село Крахмаль-

ное между Сватово и Купянском. Ранее было взято село Весёлое. И 
говорят наконец, после многих месяцев боёв взят мощный укрепрай-
он так называемая Царская Охота в Авдеевке. Есть ещё около десят-
ка небольших продвижений армии России в нескольких направлени-
ях именно за последние несколько дней. Явные успехи. Оборона ВСУ 
нигде пока не прорвана, но, кажется, кое-где прогибается.

Скабеева
12 погибших при обстреле Донецка. 
Украины во главе с президентом Заленским существовать не долж-

но
Upd: уже 13 погибших, цифры всё ещё -предварительные

АДЕКВАТ Z
Террористический обстрел рынка в Донецке с тринадцатью жерт-

вами с большой степенью достоверности подтверждает, что на фрон-
те бандеровцы прямо сейчас выгребают очень сильно. Каждый раз, 
когда они получают по рылу сверх фонового уровня, пытаются немед-
ленно и подчеркнуто отыграться на мирном населении: хозяева не то 
что не осудят, а просто не заметят, а для собственного стада сойдет за 
перемогу, перебивающую все, что несется с поля боя. В этот раз у сви-
ноты получилось.

И еще этот обстрел лишний, не сосчитать, какой именно, раз напо-
минает, что никаких компромиссов с украинством и порожденным им 
режимом быть не может и не будет. Что и режим, и его идеология бу-
дут демонтированы дотла. Потому что без этого тянущуюся через века 
цепочку воспроизводства садистов и убийц не оборвать.

https://t.me/putnik1lv/6640
https://t.me/needleraw/11365
https://t.me/logikamarkova/9982
https://t.me/skabeeva/24962
https://t.me/politadequate/8329
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Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Логика нациста - не можешь удержать фронт стреляй по мирным...
Когда у противника на фронте полный швах, они всегда бьют по мир-

ным. Не стал исключением и сегодняшний день. У них под Авдеевкой 
все очень и очень плохо, а потому...

[ЧеКа]
Украина сдает Авдеевку и от бессильной злости нанесла ракетный 

удар по рынку Донецка — более 15 погибших, все гражданские, вклю-
чая дети. 

Когда эту гадину раздавят в Авдеевке и окрестностях и будут отодви-
гать дальше, она еще долго сможет наносить ракетные удары по городу. 
Это нужно понимать. Не исключаю, что сейчас под террористические 
обстрелы Донецка будут выделены отдельные лимиты на РСЗО. Это же 
кстати касается и Белгородской области. Очень скоро единственным 
инструментом в руках безумных хохлов останутся только РСЗО разных 
калибров и стран производства. Ловить машины на огневых позициях 
— трудновыполнимая задача. Но нужно выбивать склады БК и унич-
тожать все места, где хотя бы оценочно могут проживать реактивщи-
ки ВСУ.

Логика Маркова
Варварский удар ВСУ по центру Донецка в воскресное утро. Когда 

много людей идёт за покупками или просто с семьями гуляют. Специ-
ально так били. Украинская власть это террористический преступный 
режим, который должен быть уничтожен. Все, абсолютно все, кто под-
держивает этот террористический режим, должны немедленно пре-
кратить поддержку терроризма.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
Донецк. Уже 12 погибших мирных.
Оставьте при себе эти «мы отомстим!»
Сколько раз я их уже слышал за уже почти десять лет. Над каждой 

могилой.
Вы должны были давно уже понять. Что нет никаких красных линий. 
Несмотря на СВО, есть между сторонами какие то внутренние дого-

ворённости.
Они уничтожают мирных Донецка и Белгорода. 
Мы не равняем Банковую.
Они работаю по Смоленску, Туле, Ленинграду…
Наши пушки смолкают, когда Зеленскому нужно попиариться в Ав-

деевку.
У меня была вера в то, что мы наконец то решили победить, когда 

со Стрелковым а 22-м заходили под Сватово.
Я поверил, если уж пустили первого командующего ополчением 

https://t.me/yurasumy/12680
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Донбасса, то всё. Все обозначенные цели СВО будут выполнены. Ни-
каких реверансов противнику.

Но нет. Его как ввели, так тем же одним и вывели из штата подраз-
деления.

А сегодня он за решёткой. У себя. В своей стране. В России, за кото-
рую он всё жизнь проливал  кровь.

И этому в унисон с врагом рукоплещут наши комнатные патриоты.
На фронте я действительно убедился в том, что враг хочет победить, 

но не может.
А мы можем, но не хотим.
Обозначенные президентом цели СВО или поставлены на паузу или 

их, в принципе никто не собирается выполнять.
Поэтому, еще раз говорю.  Оставьте «Мы отомстим». Вас не услы-

шат. Да, и не мстить надо, а уничтожать.
Неужели, не найдётся хотя бы ещё один такой, как Стрелков, кото-

рому было бы плевать, можно ли работать по Зеленскому или нет. 
Мужики. Не ждите приказа. Долбите Банковую. Уничтожайте теле-

центры. Бомбите все пути подвоза на Украину техники и бк. Начните 
охоту за мразями, сто работают по мирным.

Охоту за теми, кто издевался над нашими парнями в плену.
Охоту за предателями, перешедшими на сторону врага. Находите и 

уничтожайте их всех. Тотально и бескомпромиссно.
Не ждите приказа!
Его не будет.

Маргарита Симоньян
Бандеровцы снова ударили по Донецку. Как у них принято — по рын-

ку, в воскресный день. На видео с места прилета — убитые бабушки, 
торговавшие морковкой и грибами. 

18 человек погибли, многие ранены. 
Мстят. Мирным. За свои проблемы под Артемовском, под Авдеев-

кой.
Обстрелы прекратятся, когда мы отодвинем нашу границу вглубь 

Украины. До Киева.

Янсен | Z
Про рынок Текстильщик. 
Каждый раз, бывая там, в голове крутилась мысль что эти пидоры 

по любому ударят по нему, когда у них будет необходимость создать 
себе перемогу. Каждый раз. 

Это война где гибнут люди, это понятно. И это война, где мы воюем 
с нелюдями. 

Успокаивает одно, то, что я говорю с самого начала СВО – как бы мы 
не ошибались, какие бы проблемы у нас не были, хохлам конец. Хох-
лов больше не будет. 

https://t.me/margaritasimonyan/13589
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Надо просто подождать, надо просто делать своё дело.

Скабеева
На данный момент подтвердилась информация о 25 погибших. По 

меньшей мере еще 20 человек пострадали, из них двое детей нахо-
дятся в состоянии средней тяжести. Всем пострадавшим оказывает-
ся необходимая медицинская помощь.  По уточненной информации, 
по кварталу был нанесен комбинированный удар из ствольной артил-
лерии калибром 152 мм и 155 мм с Кураховского и Красногоровского 
направлений - Пушилин

Kotsnews
В хохляцких СМИ с утра стандартная залипуха - кацапы снова сами 

себя обстреляли. Это, типа, российская гаубица врезала по рынку на 
Текстильщике. 

Ну тогда надо пойти дальше и признать, что эта гаубица вступила в 
преступный сговор с украинскими военными, которые пропустили ее 
через свои боевые порядки, чтобы она отъехала подальше и отстре-
лялась по городу.

Не надо быть экспертом по баллистике, чтобы понять откуда ведет-
ся огонь. Под удар обычно попадают фасады зданий, направленные 
на запад. С востока по Донецку ни разу не прилетало. 

Впрочем, тех, кто все еще верит в «самообстрелы», логикой не про-
нять. Там все необратимо.

Сергей Миронов
💥💥Обстрел рынка в Донецке в очередной раз показал всю преступ-

ную сущность Зеленского и его кровавого режима. Неонацисты откры-
ли огонь по гражданскому населению, причём я уверен, что делали 
они это с использованием западного вооружения.

💥 Также я знаю, что на Западе предпочтут промолчать. Там в оче-
редной раз сделают вид, что ничего не произошло, а если европей-
ских политиков «прижмут к стенке», то они вновь скажут, что в воскре-
сенье в Донецке ничего не было.

Сегодня мы увидели, что режим военного преступника Зеленского 
переживает агонию. Нынешние киевские власти понимают, что впере-
ди их ждёт полное поражение. По сути, они мстят, но за все свои пре-
ступления им придётся ответить. Зеленскому, всем тем, кто ему помо-
гает, и тем, кто исполняет преступные приказы и убивает мирных граж-
дан. Соболезнования всем родным погибших, раненым – скорейшего 
выздоровления, дай Бог сил всем.

Donrf
Тупое и зверское бессмысленное убийство. Будет и следующее. Пока 

Клоунов не развесят на каштанах
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Лев Вершинин
Не могу согласиться. Вовсе не тупое и не бессмысленное, а очень 

хорошо рассчитанное. 
Враг осознанно бьёт по тылам, создавая у населения РФ  чувство 

беспомощности, а затем и недоверия властям, не способным реально 
дать врагу по зубам.

Но вполне согласен: это будет продолжаться до тех пор, пока клоу-
нов не развешают, и не важно на чём. Хоть на каштанах, хоть на сере-
бристых елях хоть и там, и там...

Kotsnews
Имена палачей будут названы
Вдогонку к предыдущему посту. Артиллерийский удар по рынку в 

Донецке - это не инициатива отдельного упоротого командира ору-
дия, накатившего горилки и решившего пострелять по москалям. На 
открытие огня по заданным координатам отдается приказ вышестоя-
щего командования, чаще всего - в письменном виде. В этом приказе 
подробно доведено, куда и когда бить, каким типом снаряда, с каким 
расходом боекомплекта.

Очень бы хотелось узнать имя и фамилию офицера, отдавшего при-
каз обстрелять многолюдный рынок воскресным утром. Выслушать 
объяснения, чем он руководствовался, когда его писал. А после - от-
дать эту мразь родственникам погибших.

Скурлатов live
Новости СВО. Неофашистские укро-БПЛА пытались атаковать Ленин-

градскую, Смоленскую, Орловскую, Тульскую области, Брянщину. Се-
годня же режим зеленского совершил очередное военное преступле-
ние - взорвал ракетой оживленный воскресный рынок в Донецке (бо-
лее 25 донетчан убито, включая двоих детей). Одновременно ВС РФ  
отбили несколько сёл на фронте и вышли на окраины Авдеевки. Ожи-
дается продолжение атак БПЛА  необандеровцев на Москву, Питер, 
города Поволжья, что было заявлено в интервью главарями укро-хун-
ты. Пока РФ  не перейдет в решительное наступление с применением 
имеющихся мощных вооружений, включая напалм,  не начнет мето-
дично уничтожать военно-политические пункты врага в Киеве с глава-
рями хунты - будем иметь тлеющий конфликт образца 2015-2021 гг. с 
ежедневными жертвами мирного населения страны. Не пора ли ис-
полнять требования Конституции РФ  и государственной военной док-
трины, согласно которым киевский режим вместе с союзниками из 
НАТО давно перешел все «красные линии» и с избытком предоставил 
нам все основания для объявления украине войны или хотя бы введе-
ния режима КТО?

Объясняет Readovka
Эмоции в сторону — ответы России на украинские теракты должны 

быть твёрдыми, а не жестокими
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Учащающиеся попытки незалежной атаковать беспилотниками 
гражданские объекты и инфраструктуру внутри РФ  при всей своей пре-
ступности не являются чем-то неожиданным.

Критическая ситуация с финансированием Украины побуждает её к 
единственному инструменту, доступному в данный момент, — терро-
ризму. Дерзкие и нарушающие международное право атаки не в со-
стоянии повлиять на общую ситуацию в зоне проведения СВО, но им 
вполне по силам воздействовать на российское общественное мне-
ние и решение хозяев о выделении дополнительных средств.

Именно такой позиции сегодня придерживается Банковая, без стес-
нения декларируя советника Офиса украинского президента и терро-
риста Михайло Подоляка, выразившего готовность начать перегово-
ры с Москвой после дестабилизации ситуации внутри России.

Через теракты одним выстрелом задеваются два наиболее ради-
кальных крыла общества. Это и ультрапатриотическая часть страны, 
которая традиционно эмоционально воспринимает украинские атаки 
по гражданским и инфраструктурным объектам на территории Рос-
сии, и либеральная, использующая подобные действия как факт не-
контролируемости ситуации со стороны власти.

По итогу обе будут требовать радикальных решений: от массовой 
бомбардировки жилых районов городов незалежной, что приведёт 
к гибели невинных людей и создаст для Киева и его хозяев отличную 
медийную картинку для выделения новых траншей, до полного пре-
кращения СВО и капитуляции на условиях Запада.

Без ответа такие теракты оставаться ни в коем случае не должны, но 
при их планировании и осуществлении России не следует поддавать-
ся эмоциям. Украинские потуги стоит воспринимать как предсмерт-
ную агонию, и наша задача — облегчить страдания УГИЛ, а не залезть 
к нему в чумную яму.

Умный еврей при губернаторе
Про сегодняшний обстрел Донецка. И все, что ещё были и ещё бу-

дут. 
Стратегией должен стать «непропорциональный ответ». Тысячу жиз-

ней врага за каждого нашего. Сто домов за каждый наш. Никакой мир-
ной жизни не должно быть по ту сторону линии фронта. Ни для кого.

 Dixi.

Что-то знаю / Павел Данилин
Да, у Зеленского все очень и очень плохо.
Он очень хотел бы, чтобы в ответ на Усть Лугу, Клинцы и Донецк, 

наша армия начала бы стрелять по жилым домам в Киеве. Потому, 
что только переводом конфликта на новый уровень он может полу-
чить новые деньги и оружие. Только так.

Именно поэтому демонстративные удары посоедних дней, в том 
числе с раскрытием, как я понял, ДРГ у нас здесь внутри. Потому, что 
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время уходит. И Зеленский чувствует, как на его шее сжимается петля.
Нам больно. Нам плохо. Но надо сжать зубы и делать свое дело. Ка-

ждому на своем месте. И понимать, что Владимир Путин, наш прези-
дент, на порядки сильнее и умнее противостоящих ему. И он знает, 
что делает.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вооружённый террористические силы Украины продолжают обстре-

ливать мирные кварталы Донецка и Горловки. Принципиально важно, 
что удары наносятся именно по гражданским объектам, а официаль-
ные лица в Киеве уже давно провозгласили ракетный террор закон-
ным для себя средством войны. Не пора ли уже бахнуть разочек?! Или 
мы не будем поддаваться на провокации, сколько бы мирных людей 
в Донецке и Белгороде не погибло?

Роман Алехин
В интервью Апачева Собчак он раскрыл термин «свинособака» - это 

когда хочется гавкнуть, но получается только хрюкнуть. Вот и укрона-
цисты хотели бы зарычать и укусить, но из всего получается только 
хрюк и нахрюк. 

Воюйте с военными, а не с мирными. За войну отвечать не будете, 
а за убийство мирных ответит каждый, этого не простим.

ЧАДАЕВ
По сегодняшним обстрелам Донецка. Говорил с одним ээ человеком 

в погонах. Мысль его была такая: мы видим тактику террора, органич-
но интегрированную в военное планирование. В этих обстрелах, как и 
в Белгороде, есть прямой военный смысл, а не только «психологиче-
ский». По сути, они вынуждают наших вместо наиболее перспектив-
ных направлений наступления долбиться в наиболее защищённые и 
подготовленные укрепрайоны, являющиеся стратегическим тупиком, 
либо растягивать силы. Это, если угодно, такая «активная оборона» — 
убивать гражданских для того, чтобы наши били не там, где у них тон-
ко, а там, где они нас ждут. Логика достаточно бесчеловечная, но она 
работает.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Удар артиллерией по донецкому рынку был нанесен из Авдеевки 

(по другой версии, Курахово) В связи с чем вновь и вновь возникает 
резонный вопрос: может вместо кровавых штурмов забросать Авде-
евку царь бомбами с разной интересной начинкой? Много жизней 
сбережем.

Герман Садулаев
ВФ У 155мм натовскими снарядами из гаубиц обстреляли рынок в 

Кировском районе Донецка. Погибли мирные жители, 25. Из них 2 ре-
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бёнка. 30 ранены.
Бесполезно взывать к мировому сообществу. Мировое сообщество 

только что убило 25 тысяч мирных жителей в Палестине. И что? Про-
сто потому, что могут.

Расстрелять в отместку рынок в Харькове? Тогда, конечно, мировое 
сообщество заявит протест. Но мы с мирными жителями не воюем.

Отодвинуть фронт от Донецка мы не можем пока. Когда отодвинем 
- хохлы будут запускать по Донецку беспилотники. Как запускают по 
Ленобласти.

Ну, БЛА можно попытаться сбить. Гаубичный снаряд сбить невоз-
можно. 

Что остаётся? Во-первых, конечно, полная победа. Только победа 
остановит террор.

Во-вторых, точечная ликвидация причастных офицеров, генералов, 
да и всех президентов и главкомов Украины.

В-третьих, контрбатарейная борьба. Спутники. По первому залпу 
должна навестись наша САУ «Коалиция» и подавить арту террористов. 

Есть ли у нас для этого воля, решимость, технологические возмож-
ности? Не знаю. Видимо, пока нет.

А в Донецке живут железные люди. Каждого могут убить каждый 
день. В магазине, на улице, на рынке. И они продолжают жить.

Когда-то хохлы сказали им: нравится русский мир? Чемодан-вок-
зал-Россия. Они не уехали. И не уедут. Это их Родина.

Когда-нибудь, надеюсь, мы сможем сказать хохлам: нравится За-
пад, НАТО, ЕС, ЛГБТ? Чемодан-вокзал-нах&й.

Мария Захарова
💥💥 Неонацистский киевский режим при поддержке США и их сател-

литов вновь совершил варварский террористический акт  против мир-
ного населения России.

Утром 21 января вооруженные формирования бандеровцев нанес-
ли преднамеренный удар из реактивных систем залпового огня по 
рынку и магазинам в квартале «Текстильщик» Кировского района До-
нецка. Всего было совершено шесть артналетов прицельно по местам 
скопления людей. По поступающей информации, не менее 25 чело-
век погибли и 20 получили ранения.

Установлено, что обстрел вёлся из пока еще подконтрольной ВСУ 
Авдеевки с применением поставляемых Западом видов вооружений. 
Всё это ещё раз подтверждает его непосредственную вовлеченность 
в конфликт и делает причастным к преступным деяниям режима Зе-
ленского, который вновь продемонстрировал бесчеловечность и не-
нависть к ни в чем не повинным людям. Киевские главари называют 
их «особями» и готовы безжалостно убивать.

💥💥 Российская сторона категорически осуждает этот вероломный 
удар по гражданскому населению. Безудержное стремление Запада 
нанести России «стратегическое поражение» руками украинских ма-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6929


ОГЛАВЛЕНИЕ 453ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

рионеток, которых он готов бездумно и безгранично поддерживать, 
подталкивает киевский режим к все более безрассудным шагам, вклю-
чая акты терроризма, массовые нарушения международного гумани-
тарного права и военные преступления. 

💥💥 Россия призывает все ответственные правительства и профиль-
ные международные структуры выступить с решительным осужде-
нием этого жестокого теракта. Их молчание будет означать негласное 
одобрение убийств мирных граждан и стимулировать украинских не-
онацистов к еще более кровавым злодеяниям.

Террористические атаки киевского режима наглядно свидетельству-
ют об отсутствии у него политической воли к миру и урегулированию 
конфликта дипломатическими методами. Очевидна необходимость 
достижения всех целей и задач специальной военной операции. С тер-
ритории Украины не должны исходить угрозы безопасности и совер-
шаться акты терроризма.

Сладков +
ТЕПЕРЬ ВОЗМОЖНЫ ЛИ ПЕРЕГОВОРЫ С УКРАИНОЙ? 
Элементарная ситуация: заходит покупатель в магазин, берет то-

вар. Продавец говорит, мол, заплати и иди. А покупатель говорит: нет, 
давай обсудим, поговорим. Абсурд, правда? 

И теперь к переговорам с Украиной. Нам украинцы столько бед при-
несли, стольких жизней лишили. О чем говорить? Пусть заплатят за 
это. За всех убитых ими русских детей Донбасса до СВО! И во время 
СВО. 

Русских убивали не в России? А какая разница. Какая нам разница, 
они от этого перестали быть русскими? Украинцы кричали «москоля-
ку на гиляку» и приводили в исполнение. 

Киев начал это убийство, и продолжает убивать.

[ЧеКа]
Кто-нибудь знает, кандидат на выборы от хохлов Надеждин уже вы-

разил соболезнование по поводу террористического удара по Донец-
ку? Или он очень занят? Или что-то мешает?

Или... О ужас... ЭТО ДРУГОЕ?!

Димитриев
Слово терроризм или террор обесценили употреблением не к ме-

сту, но вот удар по рынку в Донецке это несомненно террористический 
акт. Убийство гражданских лиц с целью воздействия на общественное 
мнение. Другое дело, что общественное мнение в Донецке уже неку-
да менять. Они за десять лет настолько устали от всего, что даже вы-
езжать не хотят. С таким молчаливым фатализмом надеются пронесёт 
и когда-нибудь закончится.

P.S. но конечно стоило бы давать им сертификаты для покупки жи-
лья в других регионах. Краснодаре том же

https://t.me/Sladkov_plus/9602
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Димитриев
А вот удар по Усть-Луге называть террористическим не нужно. Ина-

че окажется, что терроризм это практически все, что происходит на 
войне. При любой возможности стороны бьют по инфрасируктурным 
или важным экономическим объектам. Ради них вообще воюют. 

Усть-Луга рано или поздно попала бы под удар. Цель западной ко-
алиции отрезать Российскую Ф едерацию от западных транспортных 
маршрутов. Сухопутные в Европу идут через Польшу. В Черном море 
война. Время от времени беспилотники добираются до Новороссий-
ска. Думаю, сейчас пока действует размен: Россия не трогает зерновой 
коридор, Украина и ее союзники не атакуют российские порты. Оста-
ётся Балтика и Северный путь. Там случились диверсии на газопрово-
дах, ещё на газовом терминале под Питером. И удары по портовой ин-
фраструктуре были делом времени. Кто ищет британский след, легко 
его найдет: Балтика и Север - зона ответственности британских объе-
диненных экспедиционных сил JEF, куда входят Нидерланды, Сканди-
навия и Прибалтика. В каком-то смысле удар по Усть-Луге это ответ на 
перекрытие хуситами Баб-эль-Мандеба. А Эстония, выходит, это фин-
но-угорский «Ансар Аллах», который нависает над Ф инским заливом.

Думаю, в ближайшие годы угроза будет только нарастать. Без пол-
ноценных боевых действий, но вот в таком формате диверсий. Воз-
можно британцы хотят там по итогу поставить свой шлагбаум и про-
давать билеты за проезд.

Временное правительство 2.0
Вообще сценарий массового переселения русскоязычных жителей 

ДНР и ЛНР на законные и безопасные для жизни территории России - 
максимально положительный для страны (не для начальства, а имен-
но для страны).

💥 Минус декларируемые причины для войны (Кремль постоянно го-
ворит о защите донбассян, как о поводе для СВО, но после его «защи-
ты» людей погибло просто тьма, а мобилизация оставила республики 
почти без мужчин).

💥 Минус последующие жертвы и экономические потери.
💥 Минус затраты на восстановление уже разрушенных и по-преж-

нему разрушаемых территорий.
💥 Плюс пара миллионов новых жителей для России с ее демогра-

фическим кризисом и новые рабочие руки при дефиците кадров.
💥 Плюс сильный стимул для строительной отрасли, где зависли мил-

лионы нераспроданных квадратных метров жилья.
💥 Плюс для всей остальной экономики из-за притока новых потре-

бителей.
Если бы власти действительно заботились о спасении людей, об ин-

тересах России, то они бы так и поступили. Ну или хотя бы попыта-
лись. А в итоге жилищные сертификаты получили только  часть жите-
лей «освобожденной» Херсонской области, тогда как про всех осталь-
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ных «забыли» - Кремлю удобнее, чтобы они оставались там же, чтобы 
их удобнее было «защищать».

Димитриев
Только они не хотят уезжать. Как ни странно. Может, если б серти-

фикаты на жилье давали, желающих было бы больше, но лично знаю 
достаточно обеспеченных людей, которые вернулись в депрессивный 
Донецк даже имея возможность остаться в местах намного более ком-
фортных. Вообще, сейчас уже сложно поверить, но десять лет назад 
Донецк был уютным и благоустроенным местом. Много рабочих мест. 
Уже в шесть утра заполненный людьми транспорт. Представляю, как 
дончане часто вспоминают ту зиму десятилетней давности и прокли-
нают. Не только майдановцев проклинают

Военкор Котенок
Самый тяжкий грех — иудин. Порченая кровь взывает к жестокости, 

коварству и ненависти.
Человек с явной русской фамилией Буданов всеми фибрами своей 

души продался укронацизму и стал его неотъемлемой частью. Отсю-
да, как у неофита, ненависть к России, к русским как нации, как к са-
мобытной цивилизации, как к части бытия. В противовес — сплошные 
«дули в шароварах»: симулякры, вымыслы, начиная от языка и завер-
шая явными дебилизмами вымышленной истории.

Эту публику можно было бы считать убогой и потешной, но уж боль-
но она кровава. Нуждается в локализации. Здесь как с Шариковым - 
только лоботомия. И рождаются у этих гомункулов теории, одна чудо-
вищней другой. Клепают эти пирожки-теории из субстанции, что за-
ливает улицы Киева.

Сейчас Буданова чрезвычайно заботят «двойники» Президента Рос-
сии. Галушкин генерал заявил, что регулярно видит по телевидению 
«клонов» Владимира Путина.

Еще он выдал, что «его аналитики» (интересно, с носа капает у «ана-
литиков» или из других частей тела?) изучают «физиономию» Прези-
дента РФ : «мочки ушей, расстояние между бровями и т.д.». 

Тут уж Третий Рейх дыхнул амбре с «мочками», исследованиями че-
репа и т.д. 

И этот кал украинцы и их хозяева, причмокивая, едят. Всю эту бредя-
тину с упоением транслируют СМИ содомитов, прям упиваются фон-
танами из ротовых отверстий будановых и Ко.

Чем ближе конец галушкиного каганата, тем яростнее сопротивле-
ние бесноватой публики, захватившей Киев. Они еще постараются на-
гадить России так, что на очистку столицы Малороссии и ее окрестно-
стей от дерьма понадобятся десятилетия, не меньше.

Образ будущего
Макрон продолжает мстить за своих солдат, погибших в Харькове 

https://t.me/russ_orientalist/16648
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(не в Марселе или Танжере). По Крыму и Севастополю наносятся уда-
ры ракетами воздух-земля SCULP французского производства с само-
летов СУ-24, взлетевших с аэродрома в городе Кропивницкий. 

Удар по рынку удаленного района Донецка, где погибли уже 25 че-
ловек, был нанесен кассетными боеприпасами американского произ-
водства. Изучается средство доставки. Наносился удар из места дис-
локации отрядов территориальной обороны ВСУ из Закарпатья. 

Ранее два британских стратегических БПЛА курсировали над ней-
тральными водами Черного моря с выключенными транспондерами. 
Вылетали и садились они с военно-морской базы, расположенной в 
Румынии. Через 23 минуты после их захода в зону радио-локационно-
го контроля, был нанесен удар по Донецку. Сразу после этого в воздух 
поднялись два борта СУ-24 из Кропивницкого. То есть это операции 
НАТО в чистом виде. Война с НАТО становится ближе день ото дня?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вчера смотрел запись одной известной федеральной программы от 

начала 2023 года, где «эксперт» на полном серьезе рассказывал, что 
для контрнаступления у ВСУ особых сил нет, а ракеты Шторм Шедоу и 
Скалп - плохая калька с Калибра. Надо бы посадить подобного экспер-
та за пульт Бука или Панциря, чтобы сам сбивал «плохие кальки».

Рой ТВ - Максим Калашников
Прибалтов втягивают в войну. Англосаксы поменяли тактику. Они 

этого и не скрывают. Уже об этом в СМИ говорили, что начнут лупить 
с Прибалтики по Питеру, чтобы обострить конфликт в этом направле-
нии. Готовят много сюрпризов перед выборами.

Неофициальный Безсонов
«В 2014 году, после Майдана, Украина стала полностью подкон-

трольна США. Почему президент России отдал приказ применить во-
енную силу на Украине? Представите Мексику, которая находится ря-
дом с вами и что её министерство обороны становится полностью под 
контролем РФ , также, как и вся политическая сцена, включая прези-
дента и правительство. А теперь представьте, что Мексику включать в 
военную организацию, где Россия играет решающую роль. Чтобы вы 
сделали? Этот аргумент – рациональный! Украина не суверенная и за-
висимая страна. Украина под полным контролем США» - Премьер Сло-
вакии Ф ицо.

Русский инженер
Что тут можно добавить. Почему нам так крайне важны союзники 

(надо уточнять, так как множество людей у нас безрассудно верит что 
мол надо всё в труху, а это мол тридварасы конъюнктурщики)? 

Потому что помимо восстановления экономических связей после 
завершения СВО, вовлечение в орбиту нашей экономики стран вос-
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точной Европы, и тем самым заметного увеличения ёмкости нашего 
рынка, ещё очень важный аспект, это формулировки для информаци-
онного пространства, которые к тому же попадут в историю. И чтобы 
нам не плодили врагов в Европе, на иррациональном уровне, с дет-
ства многие поколения, необходимо им дать адекватную трактовку 
событий. 

Причём сейчас нашу точку зрения они не допустят даже для обсуж-
дения. А вот того же Ф ицо и Орбана, да, слушают, ведь они из состава 
европейских элит.

Это всё важно и необходимо для чистоты понимания того, что про-
исходит. Так что мы продолжаем идти к реализации ультиматума Ряб-
кова, в декабре 2021го. Запад тогда его отверг, и тем самым спрово-
цировал войну. А между тем, если кто ещё помнит, речь шла по сути 
возвращения прежней нашей сферы влияния. Украина ведь была фор-
постом НАТО для противодействия этому, и плацдармом для угрозы 
безопасности России. 

Такой расклад несколько не вяжется с тезисами либерды и укропро-
паганды, зато полностью стыкуется с реальностью и логикой. И даёт 
ответ на вопросы почему и зачем.

Олег Царёв
Пока Ф ицо и Орбан в меньшинстве. Вместе с тем, они следуют, пре-

жде всего, национальным интересам своих стран и здравому смыслу, 
и тем самым сохраняют поддержку своих избирателей. И показывают 
пример другим. Кто-то скажет, что разрешение возобновить культур-
ное сотрудничество с одной из стран ЕС — это мелочь. Но из таких ма-
леньких кусочков и складывается общая картина, и сейчас эта карти-
на начинает меняться. Пока в самом безопасном для западного обы-
вателя и политиков — в культуре.

Политджойстик/Politjoystic
Жестко, по-нашему. «Частное фашистское движение» - надо взять в 

оборот. 
…
Американская телекомпания FOX NEWS об экономическом самми-

те в Давосе: Прежде всего, мы должны признать, что Всемирный эко-
номический форум — это фанатичная политическая организация, ко-
торая использует страх и манипуляции, такие как истерия по поводу 
COVID, как обман о глобальном потеплении, чтобы заставить людей 
поверить, что они каким-то образом являются спасителями. Но, на са-
мом деле просто помогают им в достижении своей цели, которая на 
самом деле представляет собой глобальное государственное частное 
фашистское движение и слияние Большого Правительства, Больших 
Технологий и Больших Денег для создания технократической правя-
щей элиты, которая удобна для них самих. На Всемирном экономиче-
ском форуме они хотят создать феодализм 2.0, в котором мы — кре-
постные, а они — хозяева, которые правят нами.
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Образ будущего
Маленькая победоносная война для Белого Дома будет в Йемене. 

Израиль и Украина – два мертворожденных и непредсказуемых кей-
са, пока не оправдавшие надежд. Хуситы и их стратегическое сдержи-
вание могут дать электоральный толчок демократам.

Группа политтехнологов уже готовит огромные билборды на лето 
во всех столицах Штатов. Основной нарратив: Президент Байден по-
бедил терроризм и угрозу мировой торговле. Демократия США спасла 
экономику всего мира и снова показала силу и свободу американско-
го выбора и американоцентричного мира. Все это несмотря на блоки-
ровку финансирования Пентагона Конгрессом. 

В эти выходные в Аспене проходит встреча лидеров двухпартийно-
го консенсуса по вопросу миграции и принятия бюджета на поддерж-
ку Украины. Израиль из повестки исключили буквально за часы до на-
чала встречи номер один в субботу.

Логика Маркова
Трамп  - победитель. Он точно кандидат в президенты. Рон Десан-

тис, занявший второе место на единственных праймериз, - снял свою 
кандидатуру в пользу Трампа.

Вероятность, что Трамп станет президентом США второй раз  - очень 
высока. Остановить Трампа можно несколькими способами. 

1. Запретить ему участвовать в выборах с помощью фальсификации 
суда.

2. Убрать его терактом. 
3. Выдвинуть вместо больного слабоумного Байдена какого то дру-

гого яркого кандидата от Демократической партии.
4. Начать войну и перенести выборы.
5. Ф альсифицировать выборы в пользу Байдена ещё раз.
Все эти варианты возможны. А вот Байдену выиграть честно у Трам-

па - не возможно.

Холмогоров
Снятие ДеСантиса означает достижение им с Трампом договоренно-

сти (вице или значимый пост) и консолидацию консервативно-изоля-
ционистского крыла республиканцев против либеральных истеблиш-
ментных ястребов,  символизируемых Хейли.

ДеСантис решил быть в команде победителей. А Хейли обречена 
его маневром стать проигравшей. А с нею и все поддерживающие ее 
силы.

А с проигравшими всерьез договариваться не будут и на большой 
кусок пирога власти они рассчитывать не смогут.

Республиканцы консолидируются именно вокруг трампистского 
фланга, а не по центру.

(Другое дело, что для нас совсем не факт что более выгодны изоля-
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ционисты, а не разрушающие американскую гегемонию ястребы)

Обыкновенный царизм
Сегодня 100 лет со дня смерти Владимира Ленина. Уже с самого 

утра каналы «красных» пестрят торжественными некрологами, а «бе-
лых» — разухабистыми проклятиями. 

За эти 100 лет Ленин в России уже давно превратился из просто 
исторического персонажа в идеологического истукана, едва ли не ре-
лигиозный символ, к которому одни относятся с сектантским благого-
вением, а другие — с экзальтированной ненавистью. 

Я же предлагаю рассмотреть эту фигуру, как и положено, сквозь при-
зму современности. Что значит Ленин для русских сегодня, в наши 
свинцовые дни, когда война идет уже два года, а на карту поставлено 
само существовании нации и страны? Кем он был бы сейчас? За что 
выступал и чего хотел?

И это самая простая историческая параллель, которую смог бы про-
вести даже школьник. Потому что на все эти вопросы уже есть ответы. 
Их давно дал сам Ленин, в своих статьях и еще больше — в поступках. 
Ленин сегодня — это Максим Кац. Это Михаил Ходорковский. Это Гар-
ри Каспаров. Это Ф БК и «Докса» вместе взятые. Все они в России се-
годня официально признаны Лениным. 

Ведь Ленин — это иностранный агент, дискредитирующий Воору-
женные силы РФ . Это эмигрант-предатель, шлющий из Тифлиса про-
клятия в адрес бывшей Родины и искренне желающий поражения ее 
воинству. Вот кем бы был сегодня Ленин.

Когда вы в центре своего города смотрите на памятник Ленину, то 
на самом деле вы смотрите не на памятник Ленину. Вы смотрите на 
памятник Илье Пономареву. И, наверное, было бы неплохо задаться 
вопросом, а с какой целью в центре моего города стоит Илья Понома-
рев? Почему я хожу на работу по улице Дарьи Треповой, а сам живу в 
переулке РДК (тоже признаны Лениным)? 

Вдвойне справедливо было бы спросить: «а зачем на Красной пло-
щади еще и забальзамированный труп Ильи Пономарева?». И сегод-
ня эти вопросы актуальны как никогда раньше. Их задает сама реаль-
ность. Не нужен нам Владимир Ленин, как и не нужен Илья Понома-
рев. Нам нужна победа. Для начала хотя бы на уровне символов, об-
разов и смыслов. 

А там уже и русские танки дойдут до Киева.

Захар Прилепин
Ленин переживет всех, кто его уже похоронил
21 января 2024 года — сто лет со дня смерти Владимира Ильича 

Ульянова Ленина. Захар Прилепин решил поговорить о Ленине и о его 
делах — о самых важных, по его мнению, моментах.

Почему Ленин — русский мировой супербренд? Отчего, несмотря 
на 1991 год и все последующие перипетии, мы живем в мире, постро-
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енном Лениным? И как история русского социализма продолжает ока-
зывать определяющее воздействие на все человечество, на основную 
его часть?

МИГ России
Сегодня ровно 100 лет со дня смерти одного из величайших людей 

на Земле. Величайшего по своему уму, воле, энергии, трудоспособно-
сти и любви к людям (да-да, он отдавал всего себя людям так, как ни-
кто из политиков или мыслителей в истории человечества до него не 
делал).

Все напыщенные слова на фоне его вневременного гения будут пу-
стыми. Кроме одного: он и сейчас живой укор всем нам, как надо по-на-
стоящему проживать свою жизнь.

Холмогоров
Смерть Ленина случилась слишком поздно, даже в узком смысле.
Если бы мразь сдохла в начале 1922, то вместо эсесера была бы Со-

ветская Россия с автономиями, так что потом мы сохранили бы гораз-
до большую часть русских земель.

Но упырь сдох успев нагадить по максимуму.
И каждая смерть сегодня в Донецке на его совести.

Логика Маркова
Сегодня 21 января 100 лет со дня смерти Владимира Ленина, са-

мого известного политика 20 века. Который определил больше всех 
судьбу 20 века. В России эта дата почти проигнорирована. Почему? 
Потому что российское государство и российское общество и россий-
ская элита так и не смогли выработать внятной системы политических 
ценностей. И так остались в болоте деидеологизированного прагма-
тизма. Поэтому для них Ленин «и не друг и не враг, а так...». Идеоло-
гическое Ничто не может даже увидеть мощнейший идеологический 
полюс, которым является Ленин. Так комки глины безразличны к маг-
нитным полюсам любой силы.

Роман Алехин
Сегодня 100 лет со дня смерти одного из величайших социальных 

технологов - Владимира Ильича Ульянова (Ленина).
Споров вокруг Вождя много, да и не закончатся они никогда, потому 

что основа учения - это борьба и разрушение (старого мира). А борьба 
порождает борьбу, как и теория борьбы порождает борьбу в массах. 

Но это никак не исключает величайший ум, при этом, не просто ум 
теоретика, а человека, который создал технологию, которая крушила 
устои, свергала правителей, заставляла брата идти на брата и убивать.

И это не попытка как-то унизить великого соцтехнолога и его техно-
логию, а только констатация факта эффективности развитой им из те-
ории Маркса технологии.

https://t.me/mig41/31389
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Что касается коммунизма, то я остаюсь на своем: не может идеоло-
гия строиться на материализме. Причина одна - все материальное не 
вечно. Вечен только Бог.

То есть, цепляться за коммунизм нет смысла, коммуна всегда раз-
валится, если она не община, основанная на вечном - на Боге и Боге в 
человеке. 

Можно манипулировать материальным долго одним человеком, но 
эта манипуляция не может быть бесконечна. 

Сегодня 100 лет со дня смерти великого соцтехнолога, которого сто-
ит изучать и понимать. Но изучать его нужно и можно только с Богом 
в душе.

Герман Садулаев
Сегодня ровно сто лет со дня смерти Ленина. Век прошёл. 
В этой связи надо вспомнить некоторые азы истории.
Ленин не разрушал Российскую Империю. Империя разрушилась 

сама. Помогали деграданты и либералы.
Ленин воссоздал нашу государственность и вернул почти все тер-

ритории. Мытьем и катанием, мечом и огнём, кнутом и пряником.
Ленин стоит в одном ряду с другими создателями нашей государ-

ственности, от Рюрика до Петра Первого. Но Ленин более велик. По-
тому что создал первое в мире государство рабочих и крестьян, а не 
феодалов и капиталистов.

Идеи Ленина живы на всех континентах. В странах социалистиче-
ской ориентации живут сотни миллионов людей. Один Китай - почти 
четверть населения планеты.

Ленин - имя России. Самый большой и популярный русский бренд. 
Ленин - величайший социальный и политический мыслитель XX века. 

Его работы доныне не потеряли актуальности.
Памятники Ленину - наш оберег. Покуда стоят памятники - живёт 

Россия. Ф ашисты на той же Украине первым делом сносят памятни-
ки Ленину, а потом Пушкину. Боятся. Когда мы освобождаем террито-
рии, мы восстанавливаем Ленина. 

Россия вернёт свою силу и власть когда 9 мая перестанут стыдливо 
драпировать мавзолей.

Мы - русские. Мы - Ленин.

Скурлатов live
Вот и я стараюсь спокойно понимать Ленина и Сталина, и я понимаю 

одно очень твёрдо — они останутся самыми выдающимися политика-
ми Второго тысячелетия, превосходящими по своему воздействию на 
ход мировой истории даже Чингис-хана! А Ленина считаю второй по 
значимости на мировые процессы  исторической фигурой после Иису-
са Христа.

Что касается применяемых ими репрессий, то как же без него обой-
тись в периоды, когда состоящее из несамодостаточных и потому до-

https://t.me/germansadulaev/2127
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субъектных человеческих особей общество переходит из одного со-
стояния в другое?

Григорий Кубатьян
На Украине решили уничтожить все памятники Ленину. Они отка-

зались от главного мирового символа справедливости. И строят об-
щество максимально несправедливое и бесправное. Они отдали ино-
странным господам всё: земли, фабрики, свои жизни. Наверное удив-
ляются теперь, когда их избивают и связанными тащат в ТЦК, а потом 
гонят на убой ради блага засевшей в Киеве (и Вашингтоне) элиты. Как 
им объяснить, что это связанные вещи? Никак не объяснишь!

Зато в Донецкой республике эту связь поняли сразу. В 2015 году я 
видел как в Донецке моют и начищают статую Ленина. На территории 
Украины рушат, а здесь берегут. Как так?! - удивлялся я. А вот так! Хо-
чешь справедливости, береги её символ. И пусть он своей рукой ука-
зывает людям путь к будущему. По крайней мере у такого народа это 
будущее наступит.

Байки из Спасской Башни
«Исполняется 100 лет со дня смерти Владимира Ленина. Вопрос к 

Вам: не пора ли уже похоронить Ленина по-человечески? Разве это 
нормально, что Мавзолей превратился в аттракцион для туристов, со 
средней оценкой 4,8 на Яндекс.Картах и отзывами типа – «Летом класс-
но туда заходить, когда на улице жара и пекло, а туда заходишь и та-
кой облегчающий холодок, респект за то, что можно туда пройти аб-
солютно бесплатно»? 

Политический Алгоритм ИИ «Жириновский», ЛДПР

Байки из Спасской Башни
«Согласен с нашим передовым политическим алгоритмом «Жири-

новский». У нас в стране достаточно мест для туристов. Как минимум, 
упокоение усопшего -  важный для христиан и цивилизованных лю-
дей обряд, проявление уважения и памяти. При этом сам Владимир 
Ильич хотел быть похоронен рядом с матерью. Считаю, пришло вре-
мя исполнить волю революционера». 

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Павел Островский
Теперь певца Ярослава Дронова (псевдоним Шаман) до конца дней 

будут подозревать в поддержке Алексея Навального, если конечно это 
не была она. Если кто не знает, то он опубликовал песню «Живой», в 
которой в начале идет текст: «Всем, кто пострадал за правду, посвя-
щается».

Ну а дальше то ли конспирология, то ли правда - не мне судить.
Опишу только те доводы, которые многочисленные стримеры и бло-

геры выдвигают в поддержку версии «ЗА Навального».

https://t.me/reporter_shturmovik/427
https://t.me/kremlin_bashnya/42572
https://t.me/kremlin_bashnya/42573
https://t.me/pavelostrovski/7474


ОГЛАВЛЕНИЕ 463ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

 1. Навальный вернулся рейсом авиакомпании «Победа» 17 янва-
ря.

Клип вышел 19 января, в котором есть строчка «С победой вернул-
ся домой».

 2. В клипе есть строчка «Ты - воин света», а как многие знают оппо-
зиционеры любят песню «Воины света, воины добра…».

 3. Есть строчка «Который остался живой» - намек на то, что Наваль-
ный выжил после отравления.

 4. В описании к видео на канале Шамана есть слова: «Эта история 
могла случиться в далеком прошлом или когда-нибудь в будущем… А, 
быть может, происходит прямо сейчас».

Текст первого куплета и припева:
Холодное небо
И сердце в груди на куски
Ты страху не верил
И правду искал вопреки
Стирая до крови
Всю душу свою через боль
Ты — воин света
Который остался живой
Живой
Скажи своё имя, герой
Ты, непокорённый судьбой
С победой вернулся домой
Живой, живой
Живой
Не прятался ты за спиной
Здесь каждое сердце с тобой
И даже на небе останешься вечно…
p.s. Напишу свое мнение.
Текст и описание к нему неоднозначное. А в любые неоднозначные 

времена к неоднозначным текстам всегда будет пристальное внима-
ние, которое может вызвать неоднозначную реакцию у тех, кто имеет 
в руках своих власть.

Это хороший пример для всех, что изъясняться в сложные времена 
надо как можно проще.

Роман Алехин
Надо понимать, что Дронов (Шаман) - это продукт современных 

функционеров. И как у них нет убеждений, так и у создаваемых ими 
продуктов во всех сферах нет убеждений и идеи. У нас сегодня выбра-
на всеобщая стратегия перелицовки, то есть берём чужое и клеем но-
вый патриотический лейбл. Не берут патриотическое, традиционное 
и развивают, а просто лепят лейбл на что угодно и выдают это за на-
стоящее. Это удобно, потому что сегодня можно прилепить на китай-

https://t.me/Alekhin_Telega/9263
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ское, а завтра - на немецкое, а потом и на американское. Или на одно 
и тоже, но разные лейблы.

Димитриев
Ярослав Дронов или «Шаман», доверенное лицо кандидата в пре-

зиденты Алексея Навального.

Рой ТВ - Максим Калашников
В Новосибирске идет напряженная борьба за восстановление си-

стем отопления. Рвется изношенная ее сеть. 
На повестке дня - национализация городской энергосистемы. С та-

кой повесткой сам Максим Калашников шел на выборы мэра города в 
2014м. Теперь ее жизнь ставит.

ПАРТИЯ ДЕЛА
Олег Комаров предложил ввести персональную ответственность за 

аварии в сфере ЖКХ
Начало 2024 года ознаменовалось целым рядом серьёзных аварий 

в российском ЖКХ. С проблемами столкнулись многие регионы Рос-
сии. Например, с 9 по 11 января жители более 600 многоквартирных 
домов Заводского района Саратова остались без тепла. Проблемы воз-
никали и с горячим водоснабжением. Причина – авария на ТЭЦ-2, по-
влёкшая за собой массовые перебои.

Лидер ПАРТИИ ДЕЛА в Саратовской области, доктор экономических 
наук Олег Комаров прокомментировал возникшую ситуацию в интер-
вью ютуб-каналу «Русский расклад ТВ».

«Есть соответствующие должностные инструкции у мэра, его заме-
стителя по вопросам ЖКХ, председателей и сотрудников профильных 
комитетов. Эти инструкции должны выполняться, в том числе и кон-
троль за обеспечением жителей теплом, особенно в зимнее время. 
Есть и региональная Госжилинспекция, руководителя которого, как 
известно, сняли с должности. Все эти структуры и чиновники должны 
следить за тем, чтобы не возникали кризисные ситуации», — подчер-
кнул он.

Что касается поиска ответственных за подобные инциденты лиц, то 
он не должен составлять большого труда.

Платон Беседин
Ну да, и ещё воздушная тревога объявлена в Севастополе. Чтобы 

полный стрит флеш. Ничего, перемелем и это.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ сообщил, что в Москву и Санкт-Петербург доло-

жена экстренная информация о подлете 10 неопознанных летатель-
ных объектов. Предположительно БПЛА были замечены на юге Брян-
ской области, они пролетали мимо военного аэродрома Сеща на се-

https://t.me/russ_orientalist/16648
https://t.me/roy_tv_mk/7300
https://t.me/partyadela/3238
https://t.me/pbesedin/3093
https://t.me/vchkogpu/45328
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вер. Одной из потенциальных целей может вновь стать Северная сто-
лица.
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Выборы в метрополии и как к ним относиться,
• Только мощные удары по центрам принятия решений и ключе-

вым узлам способны отрезвить ярых русофобов,
• Положение на фронте: идет наступление по всем направлени-

ям, но очень медленное,
• Если чеченцы из «Ахмата» бьют военную полицию, это они пра-

вильно делают, или военной полиции надо по ним стрелять?
• Главарь сатанинской укро-хунты  выпустил маляву о  террито-

риальных претензиях к России,
• Навстречу традиционным выборам Путина: Надеждин подписи 

соберет, но ЦИК их совершенно законно не признает,
• На всем русском пространстве надо запретить юмористов,
• Проблемы российского автопрома

Владислав Угольный 🇷
Кто такой Рой Десантис? О нем все говорят сегодня почему-то

Владислав Угольный 🇷
Да знаю я. 
Высмеиваю всеобщее внимание к ебанному пиндостану.
Нахуй вы меня бесите, всерьёз отвечая.
НАХУЙ АМЕРИКУ
НАХУЙ РЕСПУБЛИКАНСКУЮ ПАРТИЮ
ДА НЕГРЫ, КОТОРЫЕ СТАНУТ ДЕМОГРАФ ИЧЕСКОЙ ДОМИНАНТОЙ В 

США
Так кто такой Рой Десантис - какой-то хуй американский. Ноль вни-

мания, ноль эмпатии. Нашли инфоповод, млять, конченные правачки.

Министерство Нападения
Я конечно понимаю, что выглядит умно и благородно, только не-

сколько не так работает
От того, кто сидит за бугром, в том числе меняется и ситуация для 

нас. Отрицать это было бы глупо - Россия живёт не в отдельном про-
странственном пузыре, и на нас в том числе влияет внешнеполитиче-
ская ситуация

Нам охуеть повезло, что между республиканцами и демократами 
есть существенное противоречие по поводу внутренней политики, и 
это надо использовать на максимум. Нам очень повезло, что в несколь-
ких странах Европы победили евроскептики, которые ставят интересы 
Брюсселя ниже своих собственных, отказываясь быть просто юнитами

Не пытаться использовать это все по максимуму, обернуться в на-

https://t.me/zola_of_renovation/7010
https://t.me/zola_of_renovation/7011
https://t.me/neoborona/1586
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пускной нигилизм = проспать все потенциальные бенефиции, кото-
рые конвертируются в жизни русских людей, которые не погибли из-
за того, что где-то там какие-то парни из конгресса поссорились с дру-
гими парнями из конгресса

Янсен | Z
Вообще, выборы в Америке имеет смысл обсуждать ровно из од-

ной оптики
Идëт Третья Мировая, ну или заканчивается второй Интербеллум, 

это уж пусть потом историки будущего определяют. Ф ронтов на ней 
много, стороны оформляются в союзы, в общем всë как обычно. 

И американцам, как буквально главной военной и экономической 
силе противоположной стороны нужно делать очень серьёзный вы-
бор. 

Он состоит в том, чтобы либо продолжать давление на Россию и 
держать нас в рамках военного конфликта как можно дольше и актив-
нее, либо сливать хохлов и выводить нас из игры на время восстанов-
ления чтобы наращивать давление на Китай + решать свои внутрисо-
циальные противоречия. 

Собственно, это и было генезисом их срачей предыдущих лет «ты 
русский агент, а ты китайский».

Нам, если честно, выгоден первый вариант. То есть Демпартия, сон-
ный Джо, война с хохлами, Йемен, Израиль, Африка и вялотекущая 
гражданская война за мексиканскую границу и блм в США. 

Америке? Америке выгоднее Трамп и его лавирование между угро-
зами с упором на решение внутриполитического кризиса. 

Прогнозы? Делать не буду, электорально Трамп выигрывает, но это 
гадание на кофейной гуще и я оставлю это медиакопирайтерам за мел-
кий прайс. 

А я планирую в ближайшее время объяснить, почему война выгод-
на для обывателя и почему либералы врут, когда говорят что мир луч-
ше для экономики. Не одними интернет-срачами жив этот канал. 

Не отключайтесь

AGDchan
Де Сантис снял кандидатуру в пользу Трампа. Сильный кандидат 

от Республиканцев сделал важный жест. Позиции Трампа растут. Он 
хочет закончить войны на Украине. В чем-то он переоценивает свои 
силы: одновременно посадить Путина и зеленского за стол перегово-
ров нельзя, если только не посадить зеленского под стол. Но детант 
с Россией Трамп попробует начать. И тут нам важно к выборам каче-
ственно  и радикально изменить территории Украины. Начинать де-
тант с США в таких границах нельзя. А вот взяв Киев, Харьков и Одес-
су, можно было бы приступить к разрядке, диалогу и переговорам. В 
духе: нам все, вам все остальное. We win, you loose let’s be good friends.

https://t.me/rus_jansen/2837
https://t.me/Agdchan/13847
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Политджойстик/Politjoystic
Республиканцы не стали тянуть и сделали ставку на Трампа. 
…
Губернатор Ф лориды Рон Десантис заявил о выходе из кампании 

выборов президента США (хотя кокусы -  внутрипартийные выборы 
только начались). 

…
Что это означает?
1. Партийную консолидацию: всё для победы. Все республиканцы, 

кому не нравится Трамп, должны, как минимум, замолчать. 
2. Внутри партии борьба пойдет за то, кто станет вице-президен-

том, если Трамп выиграет. 
3. Байден теперь для них не президент, а противник и бороться с 

ним будут по всем фронтам, а значит и в Конгрессе. 
4.  Три основных направления борьбы с Байденом: здоровье, про-

валы во внешней политике и приоритеты расходов во внутренней. Бу-
дут нещадно критиковать и мешать. 

5. Организация импичмента Байдена - это инструмент. До конца не 
доведут, но и демократам будет тяжело отстранить Байдена от выбо-
ров и выставить Мишель Обаму (это будет означать, что Байден все 
провалил и они потеряют еще и голоса в Конгрессе). 

6. Параллельно с выборами президента США пройдут и выборы кон-
грессменов. Сейчас в нижней палате больше республиканцев, а в Се-
нате - демократов. И это не менее важный рубеж сражений - это лич-
ные позиции и деньги. Победа Дональда означает рост вероятности 
личных побед республиканцев - это как избирательный паровозник, 
где Трамп - локомотив.  

7. Посмотрим, что скажет Верховный Суд США о том, что отдельные 
Штаты через свои суды отстраняют Трампа от выборов. Если отменит 
их решения - у Трампа огромные шансы выиграть. Если нет - граждан-
ские волнения. 

…
PS: Украинский и израильский кейсы рассыпаются на глазах. Сей-

час шанс Байдена предстать дееспособным - это война в Йемене. И не 
морская или воздушная, а наземная.

Маргарита Симоньян
Будет ли гражданская война в США? Ответила в эфире у Володи Со-

ловьева.

Русский инженер
Любимая тема наших ура патриотов, что Америке вашей скоро кир-

дык💥 а она никак не кирдыкнется.
Но есть нюансы. 
Коллеги хорошо подметили корреляцию между демографическим 

https://t.me/politjoystic/36123
https://t.me/margaritasimonyan/13592
https://t.me/rusengineer/2598
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приростом и ростом ВВП США, и тенденцией подсаживания этих ми-
грантов на вэлфер. Что в долгосрочной перспективе очень вероятно 
и приведёт к падению гегемона, не как первопричина разумеется, а 
лишь как один из маркеров.

Вопрос лишь сколько времени займет крушение гегемона, и смо-
жет ли обратить эти тенденции вспять. Причём шансы на успешную пе-
рестройку тоже имеются, и это сильно зависит от выбранного элитой 
США пути. Собственно в конце осени у их элит и будет время оконча-
тельно определиться том, каким путем двигаться дальше. То что фор-
мально называется у них выборами президента. И сейчас они точно 
будут судьбоносными, потому что в мире уже идут тектонические ге-
ополитические сдвиги.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда НАТОвские генералы говорят о неизбежности войны с Росси-

ей, они даже не врут. Недоговаривают только. О том, что войну эту они 
начали еще в 1999 году, с первого расширения за счет бывшей соци-
алистической периферии. Дальше был лишь вопрос времени, когда 
дело дойдет до столкновения. Очень напряженно было в 2008-2009 
годах. Напряженно в 2014-2015 годах. Но хуже всего стало в 2021 году. 
То, что сделал Путин в феврале 2022 года, и то, что делают наши во-
йска каждый день - это дарят нам возможность мира и уберегают от 
большой войны. Потому так долго, кстати. Потому и СВО.

Если я не очень понятно объяснил, и вам нужно подробнее, четче и 
яснее, то поставьте какой-нибудь знак, кроме большого пальца.

Сергей Миронов
💥💥Удар нацистов по мирным жителям оказался настолько чудовищ-

ным, что это почувствовали даже пиарщики укрофюрера Зеленского. 
Испугались, что на фоне и без того непростых отношений с западны-
ми спонсорами новое военное преступление затруднит поставки но-
вых ракет и снарядов – для новых военных преступлений. 

💥💥 Команда бывшего комика быстро состряпала сценарий с заез-
женными тезисами, что «Россия сама себя обстреляла», и этот непро-
спавшийся подонок с пафосом произнес речь про «российских нелю-
дей». 

Насчет того, кто на самом деле «нелюдь», у жителей Донбасса и дру-
гих регионов России и пока еще Украины сомнений никаких нет: обе-
щавший мир «слуга народа» втянул этот народ в войну с братьями в 
угоду интересам Запада. Разговоры про «агрессию России» – это лишь 
удобный повод, чтобы оправдывать собственное насилие. Бандеров-
цы не щадили мирных людей ни в 2014 году, не щадят их и сейчас по 
обе стороны линии фронта – гнусные провокации и убийства жителей 
в Краматорске, Буче, Мариуполе и многих других городах шокируют 
не меньше, чем обстрелы в Донецке.

💥💥 У меня нет никаких сомнений, что бесчеловечный неонацист-
ский режим будет уничтожен. Но, как и в 1945 году, мы просто обяза-

https://t.me/ctotoznayu/5872
https://t.me/mironovonline/9240
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ны будем провести международный трибунал над нацистскими пре-
ступниками, чтобы весь мир узнал о них. Узнал правду, которая была, 
есть и будет за нами.

АДЕКВАТ Z
Двуногое животное, угасившись по брови, прокаркало, что Донецк 

вчера расстреливали «росийски нэлюди».
Когда Верховный говорил после Белгорода, что у него внутри все ки-

пит, эти чувства, уверен, включали и включают в том числе острое же-
лание показательно раздавить упыря. Будь такой приказ отдан, боль-
ше недели-другой упырь просуществовал бы вряд ли.  

Но руководствоваться чувствами, даже самыми сильными и пра-
ведными, в политике и в принципе-то нельзя, а в глобальной полити-
ке - втройне. Никто быстрее и вернее, чем прококаиненный скот, не 
приведет украинство к тотальному разгрому и тем самым не поспо-
собствует самому полному и всестороннему решению наших сегод-
няшних исторических задач. Поэтому объективно в наших интересах 
его сохранение во главе хутора до самого-самого конца, даже если 
для этого надо сжать зубы до хруста и скрежета. Никакие эмоции не 
имеют права застилать цель и вернейший к ней путь - их надо уметь, 
каждому на своем месте, переплавлять в дела, приближающие побе-
ду.

А этого - этого в свой час судьба догонит. Если от рук хозяев или соб-
ственных холуев, будет особенно поучительно. Но лично я, заткнув все 
эмоции до единой, все же надеюсь и верю, что до разгрома он дожи-
вет в текущем качестве.

Сергей Лукьяненко
Война - это всегда плохо. Какие бы причины не стояли за войной - 

политические, экономические, геополитические, национальные, ре-
лигиозные. Война может быть справедливой, освободительной, анти-
колониальной... но в любом случае война означает, что не справились 
другие механизмы улаживания конфликтов, от дипломатических пе-
реговоров и до тайных операций.

Но человечество, раз уж война для нас настолько обыденное явле-
ние, выработало определенные «нормы» ведения войны. И самое ос-
новное - это предотвращение геноцида, в первую очередь - неприкос-
новенность некомбатантов. Стариков, женщин, детей... просто мир-
ных граждан, которые не берут в руки оружия и пытаются выжить.

Украинские войска и спецслужбы массово нарушают это гласное и 
негласное правило. Наносят удары прицельно: по рынкам, магазинам, 
остановкам транспорта, местам проведения праздников. Взрывают 
дома и людей, убивают несогласных, жгут объекты в России. Украин-
ские политики и военачальники в своих киевских штабах знают, что в 
ответ ракета не прилетит в их кабинеты и дома.

Украинское население массово поддерживает эти убийства. Украин-
ское население радуется смерти русских. Украинское население зна-

https://t.me/politadequate/8331
https://t.me/lukyanenko_post/229
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ет, что аналогичной ответки не будет. Вот, очередное кровавое убий-
ство в Донецке... тридцать человек... и глумливые радостные посты по 
всему хохляцкому интернету. 

Украинские военные - убийцы, и это понятно. А как назвать украин-
ское «мирное» население? Нелюди, людоеды, подонки? Да, это про 
них.

Но что с ними делать? В перевоспитание взрослых людей я не верю, 
в неизбежно последующие причитания «Ой, нас обманули» - тем бо-
лее.

Я не знаю. Я не политик.
Я лишь вижу, что украинские войска и спецслужбы безнаказанно 

убивают людей в Москве, Санкт-Петербурге, Белгороде, Донецке.
А мы даже со своими гражданами, которые это поддерживают, ра-

зобраться толком не можем. И с Израиля пример брать не хотим. Ну 
да, мы же не такие, мы в белых одеждах... по колено в красных лини-
ях...

...Пойду писать про волшебников, вампиров и оборотней. Они куда 
человечнее.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда-то, когда я был маленьким, я хотел работать в Идеологиче-

ском отделе ЦК. Не знаю, откуда у меня такое желание возникло в 8 
лет во время моего пребывания на даче, но я точно помню, что это 
была цель. Не мечта, а цель. Цели этой я достиг к 2010 году, когда ра-
ботал в УВП АП. 

Мечты по карьере?
Ну, плох тот солдат, говорят, который не мечтает стать генералом. 

Но я, так уж получилось, например, никогда не мечтал стать прези-
дентом. И вот сегодня, после ударов по Донецку, я сижу и думаю о 
том, как хорошо, что я даже не мечтал об этом. Трудно представить 
себе, какую огромную ношу, какое бремя несет первое лицо. Отвеча-
ющее за все вообще. Каждое твое решение весит иногда так много, 
а не принятое решение может оказаться еще более тяжелым. Белго-
род, Донецк, другие города и села. Это тяжело. Очень тяжело.

Консолидация нации вокруг флага и вокруг президента - это как раз 
возможность взять на себя частичку этого веса. Частичку этой ответ-
ственности. И слава Богу, что наша нация снова - как это бывало мно-
го раз в истории - в тяжелые времена вместе стоит за правду и до по-
беды. 

За правду. До победы. Вместе.

Юрий Баранчик
Рамки приличия закончены, теперь они говорят, как думают
Украина не должна стесняться «агрессии» против России, даже если 

она предполагает уничтожение населения, такое заявление сделал 
бывший начальник штаба военной миссии НАТО в Москве, капитан 
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первого ранга ВМС США в отставке Гарри Табах в интервью украинско-
му YouTube-каналу «Вышка».

«Агрессию может загасить только еще большая агрессия», — зая-
вил он.

В качестве «примера» Табах привел «уничтожение половины насе-
ления» Германии для победы над ней во время Второй мировой вой-
ны и сброс американцами атомных бомб на японские города Хироси-
му и Нагасаки.

Если к ним такое на ум приходит и они не стесняются такое озвучи-
вать, то очевидно, что только такой язык они понимают и такого бо-
ятся. Так что только мощные удары по центрам принятия решений и 
ключевым узлам способны отрезвить ярых русофобов.

Роман Алехин
Сегодня мне журналист задал вопрос: а как ускорить победу и пре-

кратить атаки на мирных жителей? Вот один вариант озвучил това-
рищ Юрий Баранчик - это агрессия на агрессию, которой не гнушает-
ся противник и его кураторы. Эту логику довольно успешно применял 
Бакланов в «Кавказской войне». При этом, ответ всегда должен быть 
ассиметричным в разы, то есть за 27 в Донецке надо убивать 270 мир-
ных в Киеве или 500. 

Это не предложение, конечно, а описание инструмента. 
Второй вариант обратный - психологическая работа по сближению 

разрозненных частей народа. То есть, когда мы отказываемся от «пе-
тухи», «свинособаки», «хохлы», а называем их людьми, братьями, ра-
туем за офицерскую честь, призываем их вспомнить, что мы единый 
народ и должны жить вместе и строить новую сильную Россию вместе 
и т.д. То есть даже не о сдаче в плен говорим, а о переходе их на рус-
скую православную сторону. 

Второй вариант чуть дольше реализуется, но он настроен на пер-
спективу, потому что война не кончится на Украине, а единым рус-
ским народом мы заставим нас бояться очень многих, ну или всех, 
кого надо заставлять бояться. 

Вот только я не вижу перспектив реализации ни для первого, ни для 
второго сценария. Первый мы не будем реализовывать, потому что и 
многие из нас, и Президент воспринимают жителей Украины как еди-
ный с нами народ. 

А второй мы не реализуем, потому что кураторы инфополя не позво-
лят объединить всех, кто влияет на инфополе под единой стратегией. 
И пока я не вижу силы, кто выйдет с инициативой хотя бы начать соз-
давать и реализовывать стратегию ментальной войны и выходящую 
из нее стратегию инфовойны. Да и специалистов не так уж много, кто 
мог бы курировать ментальные войны (кстати, кто сможет выработать 
саму стратегию тоже единицы в России), точнее, пока я знаю одного 
в МО, но если он решится, то противодействие со стороны других ве-
домств надо ожидать очень серьезное.  

Так что пока больше надо внутри решить не только - кто мы сегод-

https://t.me/Alekhin_Telega/9275
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ня, но и кем мы видим себя завтра.

Сладков +
1. Инициатива по всей линии фронта наша. Двигаемся на Севере 

(Купянск), под Донецком (Георгиевка и Авдеевка). 
2. Ф ормировать боевой кулак на каком-либо направлении невоз-

можно, современные средства разведки исключают внезапность та-
ких действий. Но мы имеем возможность собрать войска, к приме-
ру, на трех направлениях, враг этого делать не может, — у него не так 
много солдат, как у нас. 

3. Мы по-прежнему применяем методы «подземных атак», — соо-
ружаем тоннели и, внезапно возникая из под земли, идем вперед. Та-
кая атака была под Северском, враг потерял позиции и много людей.

АДЕКВАТ Z
В сводке за вчера набито 18 бандеровских танков. Совсем недавно 

говорил о недельном пике по ним со времен лета и нахрюка, а сей-
час имеем суточный - и поверх танков еще четыре БМП. Жгли их поч-
ти на всех направлениях, но особенно горячо было на Донецком - там 
за сутки минус десять танков.

У меня уже совсем не получается объяснить эту очевидную тенден-
цию как-то иначе, чем приказами контратаковать любой ценой. Цена 
исправно платится, невосполнимый в обозримом будущем, если уже 
не в принципе, ресурс исправно палится.  Никаких следов вытекаю-
щих отсюда перемог в информпространстве хутора нет. Вместо этого 
ежедневно хватает неофициальных сообщений с обеих сторон о на-
шем продвижении на многих участках, где и на километр-другой.

Последствия отлучения от оружейной сиськи главного хозяина и 
ее изрядного пересыхания у остальных хозяев, похоже, начинают на-
блюдаться невооруженным глазом. Долго контратаковать с такой ин-
тенсивностью расхода тяжелой бронетехники хохлы не смогут. А ког-
да этот расход придется прекратить, имеют все шансы вылезти самые 
интересные последствия, вплоть до веерных, то есть системных.  

И если, несмотря на очевидный запрет главного пана, в ближай-
шем будущем наконец увидим на фронте «Абрамсы», значит, танко-
вый парк у бандеровцев со всей достоверностью можно будет считать 
прореженным до подштанников. Перешагнут или нет они этот страх 
ослушаться хозяина в очень для него важном, то разговор отдельный, 
но если перешагнут - значит, совершенно точно терять уже нечего. 
Причем как в перспективах на фронте, так и в отношениях с хозяином.

Олег Царёв
В Херсонской области ВС РФ  отмечают снижение интенсивности уда-

ров ВСУ. Последние дни с правого берега бьют минометы и танки. Воз-
можно, это признаки их снарядного голода. Плотный огонь сохраняют 
только в Крынках со стороны Тягинки. Воспользовавшись потеплени-
ем, ВСУ попытались провести ротацию, снабдить плацдарм в Крын-

https://t.me/Sladkov_plus/9605
https://t.me/politadequate/8333
https://t.me/olegtsarov/10137
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ках. Были встречены усиленным огнем армии России из всех видов 
вооружения и понесли потери — не менее 80 человек и много разной 
техники.

На Запорожском направлении сохраняется паритет сил, без изме-
нений. Знаю, что с нашей стороны активно меняется состав военных 
на передовой, ребят отправляют отдохнуть. Надеюсь, что с прибыти-
ем новых сил наступление ВС РФ  активизируется.  

На Марьинском участке ВС РФ  продвинулись еще на несколько со-
тен метров в Георгиевке со стороны храма. Поселок небольшой, но 
как же тяжело дается продвижение. У Новомихайловки наши взяли 
еще две высоты. 

Самые активные боевые действия разворачиваются сейчас на юге 
Авдеевки. После взятия под контроль укрепрайона «Царская охота» ВС 
РФ  рывками продвигаются вдоль улицы Соборная на юго-запад. Ули-
ца длинная, на северо-западе упирается в Свято-Николаевский храм и 
станцию Авдеевка. Продвижение ВС РФ  позволит занять мкр Химик. А 
это ключ к позициям ВСУ в области Северного и Тоненького. При этом 
надо понимать, что укрепления ВСУ расположены в густой городской 
застройке, с бетонными заглубленными укреплениями. На северном 
фланге тяжелые бои идут в серой зоне Степового, ВСУ все сдержива-
ют наш прорыв к Бердычам. 

На Артемовском направлении в Богдановке ВСУ контролируют за-
падную треть села. Ближайшая задача армии России вытеснить про-
тивника из параллельной Богдановке лесополосы, откуда ВСУ обстре-
ливают наших в центре села. При этом противник сохраняет потен-
циал для контратак. ВСУ пользуются тем, что у наших пока нет полно-
го контроля над высотами и подтягивают силы. Между Клещеевкой и 
Ивановским идет ожесточенная схватка за перспективу огневого кон-
троля над Ивановским.

С Северского направления украинские источники сообщают, что ВС 
РФ  использует тоннели, внезапно появляясь на позициях ВСУ из-под 
земли. От наших слышал, что ВСУ у Северска тоже использует тактику 
углубления для хранения резервуаров топлива, чтобы в случае наших 
ударов минимизировать потери.

На Краснолиманском и Купянском направлениях ВС РФ  расширили 
зону контроля севернее трассы Н-26. Удалось ближе подойти к Кислов-
ке и Котляровке. Эти действия поддерживают недавнее продвижение 
армии России у Крахмального, где сейчас ВСУ пытаются контратако-
вать. В Кременских лесах по позициям ВСУ мощно работает наша ави-
ация и артиллерия. 

После вчерашнего страшного удара, сегодня ВСУ решили оставить 
Донецк без света и тепла. Несколько районов города остались без элек-
тричества, 52 котельные приостановили работу, с перебоями работа-
ет связь. О точных сроках восстановления подачи энергии неизвестно. 
К вечеру начался обстрел Горловки. Настоящий террор. 

ВС РФ  нанесли удар по промзоне в Краматорске. ВСУ использова-
ли ее для хранения военной техники. Предполагается и удар по ком-
плексам ПВО в Одессе, результаты пока неизвестны.
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ZERGULIO🇷🇷
Донецк и Макеевка частично обесточены. Горят подстанции в Чер-

воногвардейском районе Макеевки, Кировском и Куйбышевском рай-
онах Донецка. 

Буденновский, Кировский, Куйбышевский, Киевский районы Донец-
ка частично без света. Как и Червоногвардейский, Кировский и Цен-
трально-городской районы Макеевки. 

И вновь назревает вопрос об ударах по энергоструктуре Украины. 
Вернее, о полном их отсутствии.

ФЕДОРОВ.
Заявления Сергея Лаврова на заседании Совбеза ООН:
— Россия никогда не отказывалась от переговоров и решения укра-

инского конфликта дипломатическим путем;
— Мирные планы, которые не подразумевают решения на Украи-

не, не имеют никакого отношения к миру и являются путем в никуда;
— Секретариат ООН рискует своей репутацией, участвуя в «копен-

гагенском формате» по Украине, который ничего не принесет;
— Лавров посоветовал прислушаться к позиции РФ  по урегулиро-

ванию на Украине, «пока еще есть время»;
— После реализации целей спецоперации народы России и Украи-

ны будут жить, как положено добрым братьям;
— Россия готова к переговорам по Украине, но не о том, как сохра-

нить у власти главарей Киева, а как преодолеть десятилетнее разгра-
бление страны;

— Киевская верхушка, которая повязана с Западом круговой пору-
кой, не хочет мира и сегодня;

— До жителей Украины уже доходят настоящие факты о том, как жи-
вут люди в новых регионах России, и украинцы начинают понимать, 
кто их подлинный враг;

— США блокируют попытки расследования взрывов на «Северных 
потоках», а ЕС молчит, смирившись с публичным унижением;

— Кровь десятков погибших мирных жителей на совести тех, кто во-
оружает режим Зеленского и при этом официально заявляет, что ки-
евские власти сами вправе выбирать цели для ударов;

— Русские и украинцы мирно сосуществуют друг с другом в Крыму 
вопреки прогнозам Киева.

Обыкновенный царизм
Предположительно, в главных ролях снимается командир батальо-

на «Восток-Ахмат» Ваха Хамбулатов. Сюжет следующий: военные на 
блокпосту остановили «Мерседес» и попросили показать боевое рас-
поряжение. На документе не было даты — это значило, что он недей-
ствительный.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55826
https://t.me/fedorovgd/35337
https://t.me/ordinaryczarizm/3422
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Ну а дальше последовал тарантиновский диалог:
— До какого числа он у вас?
— Бессрочный.
— Бессрочное распоряжение считается недействительным.
— Мне похуй, что у вас считается, я командир батальона, командир 

полка мне выдал — все.
После этих слов военный на блокпосту передернул затвор, а к нему 

с взведенным пистолетом из машины выскочил «командир батальо-
на» с группой бородатой поддержки.

Ну а потом вооруженного бойца просто избили, как будто он и не 
боец вовсе, а просто пацан с улицы. Официальных подтверждений или 
опровержений видео пока не поступало (есть ощущение, что и не по-
ступит). 

Тут многие куколдкоры уже пишут, мол, как хорошо, что все обо-
шлось без стрельбы. На самом деле все прямо наоборот. Бойцы с 
блокпоста имели полное право открыть огонь на поражение, но вме-
сто этого решили затерпеть. А значит это породит новый беспредел и 
новую безнаказанность со стороны веселых бородачей.

Господа, вам вообще оружие зачем выдали? Чтобы вы с ним краси-
во стояли?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В сети появилось видео с произволом отдельных бойцов Ахмат в 

адрес военного полицейского в Мелитополе. При проверке БРки (бо-
евое распоряжение) чеченские военнослужащие МО РФ  повели себя 
агрессивно. Слава Богу, никто никого не убил.

Поскольку инцидент произошел еще летом, а опубликован только 
сейчас, речь идет о некой политической игре, на которое данное ви-
део должно повлиять. Реакция общественности в данном случае бо-
лее чем предсказуема, будет мощнейшая волна возмущения и ксено-
фобии.

Я бы предложил всем, кто видел этот ролик аккуратно делать выво-
ды. Если ролики публикуют, значит это кому-то нужно. Это манипуля-
ция общественным мнением, для целей неизвестных широкой обще-
ственности.

В заключение скажу, что в недрах телефонов и компьютеров в зоне 
СВО роликов подобного содержания, думаю, хранится очень-очень 
много. И далеко не всегда там антагонистами выступают чеченские 
военнослужащие. На войне всякое бывает.

Два майора
Действия этих чеченских военных в слишком чистой форме на слиш-

ком чистых автомобилях являются недопустимыми. 
В условиях киберфеодализма возможно и не такое. Но если глава 

Республики гордится в социальных сетях тем, как его сын лупасит за-
держанного за сжигание Корана балбеса, то ожидать иного и не сто-
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ит. 
К действиям военной полиции на посту в видео вопросов больше, 

чем дохрена. Представьте, если это не наши чеченцы, а дрг противни-
ка. 

Ф ронтовики, честно, скажем в полном охренении от того, что про-
исходит в тылу между «любимыми» ими ВПшниками и чеченскими 
подразделениями. 

В то время, когда многонациональный спецназ Ахмат в кровавых 
боях занимает позиции под Кременной, или наши десантники попол-
няют пятый раз десантно-штурмовые роты под Вербовым, в тыловых 
районах происходит такой бардак. 

Идите на фронт, на ноль, храбрые воины. И там показывайте свой 
гонор.

Роман Алехин
Лезть в разборки «Ахмата» с ВП - это как лезть в семью, когда ты 

не семейный психолог конкретно этой семьи. То есть надо знать всю 
историю взаимоотношений внутри, да и вообще в прифронтовой зоне. 
А знают эти отношения только те, кто там находятся, а большинство - 
только по некоторым сообщениям военкоров, блогеров и волонтеров.

Тот «Ахмат», который на видео - это «Ахмат» вооружённых сил, ко-
торый показывает реальный результат каждый день. 

И они, как те, кто умеет делать результат, взяли на себя ответствен-
ность устанавливать правила, которые считают эффективными для 
приближения победы и ломать правила, которые победе мешают. А 
как иначе, когда нет работающих правил, которые были бы понятны и 
помогали повышать эффективность, а не разваливали ее.

Под лед
У меня после этого видео ровно один вопрос. А почему господа из 

военной полиции огонь на поражение не открыли (хотя имели пол-
ное право)? Или вам оружие нужно только для того, чтобы с ним кра-
сиво стоять?

В общем это какой-то позор.

Анастасия Кашеварова 🇷🇷
По поводу ситуации, где «Ахмат» столкнулся с военной полицией. 

Правильно написали и Алехин, и Живов.
Ситуация была летом 2023 года. Она давно решена, стороны при-

мирились, пожали друг другу руки. Это мне сказали, как в военной по-
лиции, так и в Ахмате.

Я была свидетелем таких ситуаций, правда, до мордобоя там не до-
ходило. И тут дело не в национальном факторе, как отдельные нарко-
ушлепки представляют. Это очень частый конфликт между военными 
и теми, кто занимается порядком в тылу. К примеру, Росгвардия не 
воюет, она стоит в 40 км от линии фронта, по инструкции. Также и во-
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енная полиция не воюет. У военной полиции есть инструкция, у воен-
ных – есть задача. И очень часто инструкция не соответствует задаче, 
а превращается просто в «доебку» военных.

Говорит ТопаZ🇷🇷
В сети обсуждают выходку дикарей на блок посту в Мелитополе. 
На видео я вижу на блок посту бесхребетных девок, которые носят 

оружие для красоты. 
По любым уставам и правилам несения постовой службы в зоне бо-

евых действий боец обязан открыть огонь на поражение в данной си-
туации. 

Кто-то может сказать, что мне легко рассуждать «с дивана», но я на-
помню, что в 2015 году я остался без связи старшим на позиции в селе 
Белая Каменка, где нас было всего 6 человек вместо положенных двух 
рот, противник вёл практически непрерывный обстрел, и мы стара-
лись огрызаться так, чтобы они не поняли, что нас маленькая горстка. 

А затем ночью на позицию стала заходить большая колонна с грузо-
виками и БМП. Я понял, что противник решил просто зайти на пустые 
позиции и взять их без боя, пленив нас. Я поднял всех по тревоге, боец 
занял скрытую позицию с ПТУР, остальных я раскидал по окопам. Я ска-
зал, что если кто-то решит сдаваться, то пусть стреляет в меня, потому 
что иначе я убью его. А потом я взял гранатомёт, взвёл его и выбежал 
в упор к колонне, призывая её состав сдаваться и поливая отборным 
русским матом. Бойцы высыпались из машин с поднятыми руками и 
командир колонны дрожащим голосом объяснил мне, что они свои 
и это прибыла запоздавшая ротация, бойцы которой не могли выйти 
со мной на связь. Стоило любому из прибывшей роты сделать малей-
шую глупость, и я бы сгорел вместе с ними, забрав с собой побольше 
предполагаемых противников. 

А тут девки обоссались кучку бородатых нациков. Не можешь вы-
полнять свои прямые боевые обязанности — не бери в руки оружие, 
иначе опозоришь и себя, и свое подразделение, и знамя, под которым 
стоишь.

🇷REVERSE SIDE OF THE MEDAL🇷
Уважаемый Топаз, вы снова за старое ?💥
А почему вы не написали тоже самое когда ЧВК Вагнер на танках 

ехали через всю страну, переезжая КПП на своем пути? Чего не писа-
ли дикари?💥💥💥

Чтоб вы сделали в 2015 году без станции? Я скажу за вас, засунули 
бы язык в одно место и молчали. Не смешите людей я вас прошу. 

Еб*ть вы правдарубы!

Kotsnews
По стрельбе на блокпосту в Мелитополе
Видео явно не свежее, что, конечно, не отменяет того, что чеченский 

https://t.me/Topaz_Penetrator/8840
https://t.me/rsotmdivision/13391
https://t.me/sashakots/44601


ОГЛАВЛЕНИЕ 479ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ЯНВАРЯ

комбат явно переборщил. От него законно требовали боевое распо-
ряжение с датой действия. Без нее бээрка считается недействитель-
ной. Он хватается за ствол в ситуации, в которой надо просто спокой-
но поговорить.

Знаете, я вот не могу себе представить в такой же ситуации, напри-
мер, Апти Алаудинова - человека интеллигентного и всегда подбира-
ющего слова. Ну просто он воспитан по-другому. Точнее, он просто 
воспитан. У него есть общепринятое представление о том, что такое 
хорошо, а что такое плохо. И он просчитывает последствия. В том чис-
ле - репутационные.

Но если вы думаете, что конфликты на блокпостах в зоне СВО про-
исходят исключительно с участием чеченцев, вы очень наивны. Или 
предвзяты. Я за два года чего только не видел. С участием многих пред-
ставителей нашей многонациональной страны.

ДШРГ Русич
Поэтому мы просто советуем в подобной ситуации стрелять на по-

ражение, а не жевать сопли. Тем более, что приметная машина могла 
потом встретится не раз на блок посту, после чего все вопросы могли 
быть решены.

Адвокат Багатурия
Если смотреть на ситуацию беспристрастно и с точки зрения УК, то 

318-я и 319-я статьи здесь налицо, а, если учитывать передёрнутый за-
твор, то и 317-ю можно увидеть через покушение. 

‼️Притом, что требования постового были абсолютно ЗАКОННЫМИ, 
а обращение корректным. Не проще было потратить минуту и предъ-
явить удостоверение, пройдя контроль «свой-чужой», чем начинать 
конфликт фразой «Мне по...уй, что вам считается, я командир бата-
льона!»?

Давно ли такое стало нормой в культуре кавказских народов? Меня 
вот старшие такому никогда не учили...

Дмитрий Медведев
Старший украинский наркоман сделал незатейливый пропагандист-

ский ход, вызванный провалом на фронте. Беспощадно дунув двой-
ную дозу, он подписал указ о территориальных претензиях к России 
на земли, «исторически заселённые украинцами». Тут и комментиро-
вать нечего, поскольку украинцы – это русские, а Малороссия – это 
часть России. А главному «украинцу» пора завязывать. Так он скоро 
Канаду присоединит…

Лев Вершинин
Очередной грозный всписк г-на Медведева приветствую  очеред-

ной доброй улыбкой (без всякого сарказма), а повод, - инициативу Ки-
ева по определению территориальных претензий к РФ  в случае, если 
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политика ее руководства приведет к вполне возможному итогу, - счи-
таю здравой, креативной и своевременной. В принципе, оно, конеч-
но, невозможно, но невозможно в той же степени, что безнаказанное 
убийство граждан РФ  на ее же территории. А стало быть, если вдруг 
нет, так на нет и суда нет, а ежели да, так участки нужно столбить за-
благовременно.

Kotsnews
Зеленский предъявил территориальные претензии России
Владимир Зеленский подписал указ об «исторически населенных 

украинцами» территориях в РФ . Речь идет о Воронежской, Курской, 
Ростовский и Белгородской областях. «Это возвращение правды об 
историческом прошлом ради украинского будущего», – заявил прези-
дент незалежной. И немедленно занюхнул.

Ну подписал, дальше что? Что изменится? Какими армиями и корпу-
сами Зеленский собирается возвращать в лоно неньки четыре «исто-
рических украинских» региона? Западные союзники влезать в эту за-
варушку пока не торопятся, ставка на внутреннюю политическую не-
стабильность в России не сработала. Остается только фантазировать. 

Это как с борщом, который Киев официально признал украинским. 
Страна стала после этого лучше жить? В России прекратили есть борщ? 
Во всем мире перестали относить борщ к русской кухне? Зато на вну-
треннюю аудиторию сработало как надо. Рядового хохла очень греет 
иллюзия превосходства над москалями. Практической пользы – ноль, 
зато не так обидно смотреть на бардак в родной стране.

Старше Эдды
Зеленский предъявил претензии на часть территорий России, «насе-

лённых украинцами». Многие в связи с этим стали возмущаться, мол 
что этот наркоман себе позволяет, а я скажу следующее. Зеленского 
стоило бы придумать, не будь его на самом деле. Благодаря его по-
ведению и психотипу, Украина исчезнет, как формально независимое 
государство, а через кровь и слёзы, к сожалению по другому такие во-
просы не решаются, обманутые русские люди, то есть современные 
украинцы, вернутся в лоно матери-России. 

Вся тридцатилетняя история Украины в целом и эпоха Зеленского в 
частности, в народной памяти останутся как страшное кровавое вре-
мя, которое никогда не должно повториться. Очень жаль, что до того 
времени, пока это осознание придёт, погибнут еще сотни тысяч лю-
дей и основная масса погибших, будет именно с украинской стороны. 
В очередной раз добавлю, что те люди, кто помогает гражданам Укра-
ины сбежать за территорию этого чудовищного злокачественного но-
вообразования, по сути являются ангелами, хотя они и проводят дан-
ную работу совсем не бескорыстно.

Скурлатов live
Главарь сатанинской укро-хунты  выпустил маляву о  территориаль-
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ных претензиях к России, где объявил Анапу и прочие близлежащие го-
рода украинскими. Согласен, но несколько в другом ракурсе. Мы один 
народ, одна семья. Поэтому , когда мы воссоединимся путем присо-
единения украины к РФ , то инициируем Референдум о переносе сто-
лицы в историческую её прародину - древний русский город Киев, где 
князь Владимир крестил Русь. Почему нет?

ЧАДАЕВ
Как наполовину курянин, чьи предки и родня там — Кареловы, Ку-

лешовы, Зимины, Поваляевы, Репниковы, Кашлевы — смотрю на это 
скептически. Но, впрочем, не делаю исключений и для земляков с фа-
милиями на «-енко» — они такие же русские, что бы этот криворо-
жский новиоп там себе не думал.

Маргарита Симоньян
На Кубань позарился, на ридненькую мою! Ну, давай, приезжай. 

Любопытно посмотреть, как с тобой наши казаки поговорят. Прямо 
даже любо.

🇷🇷🇷🇷🇷🇷 🇷🇷🇷🇷🇷🇷
Я не люблю комментировать новости, но, пожалуй, ради данной 

стоит сделать исключение.
Я довольно часто слышу от, казалось бы, довольно неглупых людей 

разговоры о «мирных переговорах». Так вот, теперь можно абсолют-
но обоснованно, без всяких домыслов четко сказать – никакие перего-
воры априори невозможны. Даже если бы Москва согласилась на все 
возможные и невозможные условия США, Европы и Украины с отхо-
дом на пресловутые границы 1991 года, у Киева остаётся огромный и 
юридически оформленный пласт территориальных и этнических пре-
тензий уже на территории России. 

Данный указ со стороны украинского высшего военно-политическо-
го руководства – даже не отказ от переговоров, а вполне обозначен-
ный призыв к вечной войне. Или же войне, которая будет идти до пол-
ного уничтожения одной из противоборствующих сторон.

Норин
К законодательным новациям В. Зеленского
СИЗО Таганрога - это со времен взятия Мариуполя территория, исто-

рически населенная украинцами.

Объясняет Readovka
Не допустить мира любой ценой: о чём на самом деле новый указ 

Зеленского
Главарь незалежной Владимир Зеленский подписал указ «Об истори-

чески населённых украинцами территориях Российской Ф едерации». 
Там он широким жестом объявил исторически украинскими Красно-
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дарский край, Белгородчину, Брянщину, Воронежскую, Курскую и Ро-
стовскую области. 

Понятно, что грёзы о Белгороде в момент, когда Мелитополь сия-
ет вдали хрустальною мечтою, — это элегические вздохи о несбыточ-
ном. Однако в реальности цель указа вполне очевидна. 

Зеленский прекрасно понимает, что момент заключения мира ста-
нет его личным последним днём в качестве политика. И оттягивать ко-
нец он будет столько, сколько удастся. А для этого нужно, чтобы война 
продолжалась и продолжалась, пока соотечественники не начнут во-
прошать, зачем их столько умерло и какому дьяволу надо, чтобы они 
ещё умирали. 

Поэтому любые мирные инициативы Зеленский, его кабинет и Рада 
блокируют просто на концептуальном уровне. Смысл всех этих зако-
нов не в том, чтобы отобрать Воронеж (это не получится), а в том, что-
бы не было возможности уйти из рукотворного ада, отдав Донецк дон-
чанам. 

Единственный шанс для незалежной закончить войну — свергнуть 
собственного гетмана. А пока этого не происходит, украинцы осваи-
вают свои новые территории: СИЗО Таганрога, СИЗО Ростова-на-До-
ну, Ямал, Соликамск... В СИЗО Таганрога украинские военные массово 
заселились ещё во времена освобождения Мариуполя, теперь почти 
былинные. 

Такими темпами к моменту, когда Киев всё же задумается о мире, 
СИЗО Таганрога уже можно будет смело назвать территорией, насе-
лённой украинцами исторически.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В сети распространяется коллективное обращение жителей разных 

городов России с просьбой к президенту признать Украину террори-
стическим государством.

Я эту просьбу многократно озвучивал на своём канале на протяже-
нии последних 1,5 лет.

На днях украинский диктатор Зеленский предписал указ, формиру-
ющий территориальные претензии бывш. Украины к России. Согласно 
этому указу Краснодарский край, Белгородская, Ростовская и ряд дру-
гих областей признаются землями исторического проживания укра-
инцев.

Перед нами интересный сюжет: Украина формирует претензии на 
ряд российских регионов. На базе этих претензий потом будут обо-
сновываться попытки вторжения в регионы России. 

С точки зрения нашего права - это покушение на территориальную 
целостность нашей страны и угроза самому факту ее существования, 
а значит законная причина для применения ОМП. 

Думаю, что сразу после выборов последует резкая эскалация кон-
фликта по всем направлениям.

https://t.me/zhivoff/12598
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Русский инженер
Укропропагандон ошибается. Какая истерика? Просто подтвержде-

ние, что с этими тварями нельзя договариваться.
А так про их хотелки было известно ещё с 1917го, когда впервые 

укронацики об этом заикнулись. Жаль большевики вместо уничтоже-
ние политического украинства в зародыше, наоборот, поддержали его, 
наивно насчитывая использовать в своих целях... 

А сейчас у нас уже не коммунистическая власть, а более прагмати-
ческая вертикаль, хоть и с остаточными фантомными рефлексами на 
тему братсконародности. И уже очевидно, что иллюзий про правиль-
ную Украину не должно оставаться, необходимо возвращаться к исто-
рическим корням -Новороссии,  Малороссии, Галиции и Волыни.

И если судьба двух последних вопрос дискуссии с соседями, то две 
первые, это исконные наши земли и обсуждать тут нечего. Политиче-
ское украинство окончательно было обречено в 1996 году, когда в но-
вой конституции не было прописано статуса русского языка как госу-
дарственного. Тем самым была запрограммированна гражданская во-
йна, в которой весь тщательно опекаемый коммунистами образ брат-
ской политической Украины рухнул и за ним стали видны кровь и лю-
доедство петлюровско бандеровского начала. Что собственно сейчас 
и проявилось.

А с соседом людоедом не ведут переговоры. Его либо в тюрьму, 
либо уничтожают.

З.Ы. да, очевидно что этот вброс зелёного наркота, чисто вербаль-
ная инвестиция для поддержания боевого духа в условиях приближе-
ния краха. Ровно как до нашего флага над Рейхстагом, немцы верили 
в чудо оружие и прочие армии спешащие на выручку.

ЧАДАЕВ
А я ещё вот что хочу сказать про сегодняшний спич Зеленского. Он 

ведь первый политик из поколения профессиональных хайпожоров. 
Для кого главное — лайки, репосты, просмотры, быть в центре вни-
мания и т.д., неважно как. Сколько блогеров самоубились в попыт-
ках сделать селфи в разных опасных местах? Так это явление той же 
природы. Внимание легко конвертируется в деньги, это дело техники. 
Можно всё, главное что нельзя — быть скучным. И даже пресловутая 
наркота — просто способ поймать волну, чтобы отжигать.

И дальше вопрос уже не в Зеленском. У нас таких «личинок Зелен-
ского» — половина блогосферы. Да, они пока не стали большими на-
чальниками. Но рано или поздно ведь станут, по чисто поколенческим 
причинам. Это ведь главный сейчас «социальный лифт», главный ре-
цепт быстрого успеха. 

Вот где атас-то. Хорошего вам настроения.

Пинта разума
Если Зеленского не было, его бы стоило придумать: так талантливо 

добивать украинскую государственность может только убеждённый, 

https://t.me/rusengineer/2599
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https://t.me/pintofmind/3573
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идейный враг Украины. Поэтому и в самом деле Москве стоит его изо 
всех сил оберегать, потому что возможный преемник вполне может 
сменить курс. 

Вначале торпедировать «безальтернативные» Минские соглаше-
ния, затем сорвать весьма выгодные для украинской стороны Стам-
бульские договорённости и вот теперь выдвигать территориальные 
претензии к России, упорно отказываясь от военных реалий на земле 
- это надо уметь. 

Зеленский умело ведёт Украину по известному историческому пути 
XVII века, известному историкам как «Руина». Её вторая версия разво-
рачивается прямо сейчас и скорее всего продлится ещё несколько лет. 
К сожалению, плата за этот путь - человеческие жизни.

AGDchan
Территория Украины это наши Старые Земли. Не великороссов, а 

всех нас, русских. В том числе и малороссов. На Старых Землях искон-
ной Руси малороссы как жили, так и будут жить. Только там не будет 
никогда больше ни НАТО, ни ЕС, ни ЛГБТ, ни русофобского неонациз-
ма. Малороссы и великороссы, а также белорусы имеют право жить, 
где захотят, на всей территории Империи. Это естественно. И конечно, 
малороссы селились вплоть до Приморья, а великороссы — вплоть до 
Карпат и Львовщины. Так будет всегда. Даже самые подлые и страш-
ные поступки не заставят нас ненавидеть малороссов, ведь мы и они 
одно. Но кого мы точно учимся ненавидеть — это коллективный ли-
беральный Запад, который и ответственнен за трагедию братоубий-
ственной войны. Вот кого мы никогда и ни за что не простим.

МАРДАН
Кабмин Украины хочет запретить любые транспортные связи с Рос-

сией сроком на 50 лет. 
На земле, в небесах и на море: тотальный запрет на воздушное, ав-

томобильное, морское и железнодорожное сообщение.
Сейчас никакого транспортного сообщения, кроме «кинжалов», нет. 

Понятно, что это задел на «мирное будущее» (они думают, что у них 
есть будущее). 

В Киеве желают потом поторговать своей драгоценной транспорт-
ной доступностью. 

Но какой широкий, смелый и оптимистичный горизонт планирова-
ния у Шмыгаля с сотоварищами!

Им бы дни считать. А они на десятилетия планируют, словно китай-
цы.

Старовойтов о политике
25 января суды вынесут приговоры по делам Треповой и Стрелко-

ва. В один день система даст сигнал об отношении к представителям 
двух полярных идеологий. Не смотря на кажущуюся предсказуемость 

https://t.me/Agdchan/13834
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приговоров, существует и несколько развилок. 
Если Стрелкова осудят одновременно с Треповой - значит, государ-

ство шлет сигнал, что любые политические крайности наказуемы. И 
российская власть беспощадна к любым формам радикализма и при-
знает слово Стрелкова столь же опасным как и бомбу Треповой. Это бу-
дет плохим сигналом для ультрапатриотической части спектра и при-
ведет к «общей коррекции рынка». Если же Трепову приговорят (а ее, 
конечно же, приговорят к большому сроку), а Стрелкова выпустят из 
зала суда - это будет означать, что правый крен признан полезнее ле-
вого. Только надо быть осторожнее в призывах. 

И Трепову (признана террористом и экстремистом) и Стрелкова не 
устраивает положение дел в России. Трепова пошла на прямой контакт 
с врагами и совершила теракт против Владлена Татарского, Стрелков 
же вел себя как популярный патриотический блогер, который очень 
хотел стать политиком. Сравнивать Трепову и Стрелкова как людей 
нельзя ни в коем случае - настолько они разные. Между тем за что их 
судят - пропасть. Но как представителей и олицетворения двух поляр-
ных идеологий, их вполне могут использовать в качестве воспитатель-
ного элемента. Для назидания остальным. Недаром их суды назначи-
ли на один день.

Скурлатов live
Гособвинение запросило сатанинской твари 28 лет  тюрьмы. Жаль, 

что смертная казнь отменена. Сам бы вызвался расстрелять гадину.

AGDchan
Традиционные выборы Путина, это ритуальное подтверждение ле-

гитимности его мандата, не ограниченного временем. Россия раз в 
шесть лет символически выбирает саму себя. Но каждые выборы - 
сдвиг «окна Овертона». И только в патриотическом направлении. Ино-
гда маленький сдвиг, иногда большой. Мы всегда ждем времени»по-
сле выборов». И правильно ждем. И на этот раз перемены будут. Они 
и так идут, но после выборов будет новая фиксация. Нам надо в этом 
году решительно ударить по врагу. Никаких компромиссов враг не до-
пускает. Оно и к лучшему. Следующий период «после выборов» ло-
гически может быть только периодом Победы. А для этого перемены 
должны быть быстрые и глубокие.

Что-то знаю / Павел Данилин
Винокурова тут расписывает сбор подписей в поддержку Надежди-

на как нечто такое позитивное и ламповое даже, я бы сказал. Порази-
тельно, как некоторые выдают за конфетку другую субстанцию.

Ф БК не может участвовать в сборе подписей, потому что это - экс-
тремистская структура. Преследуемая по закону. Зато в сборе подпи-
сей участвует команда иноагента, находящегося в розыске Максима 
Каца. И это уже маркер. Маркер, который говорит о том, что никакие 
подписи Надеждин собирать не будет. Что его главная цель - устроить 

https://t.me/skurlatovlive/12545
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скандал. Точнее, стать поводом для западного воя, хайпа и обвинений 
в адрес властей России, Путина и ЦИК РФ .  Мол, не пускают на выборы 
такого перспективного кандидата. Где, мол, легитимность.

Поэтому что происходит сейчас? Подписи кацепята по привычке на-
рисуют. Сдадут нарисованные фальшивки либо, чтобы на шару прока-
тило, либо, чтобы скандал - см выше. Для вящего - создаются фоточки 
«толп», сдающих за Надеждина подписи. Снятые издалека, эти толпы 
не очень, но позволяют разглядеть, что это одна и та же массовка. Ну 
и то, что Ходорковский уже начал топить за «антивоенного» кандида-
та  тоже как бы намекает.

Мне кажется, Бори Надеждин сделал большую ошибку, пойдя на 
поводу у откровенных врагов России. Эта ошибка может ему дорого 
стоить.

Логика Маркова
Британские спецслужбы публично поддержали Бориса Надеждина 

как кандидата в президенты России. Выразилась это в том, что одно-
временно в поддержку Надеждина высказались две ключевые струк-
туры. 

1. Ф БК во главе с прямым агентом Марией Певчих и сидящим На-
вальным. 

2. Ходорковский, он в Лондоне сидит и видимо тоже под руковод-
ством спецслужб именно Британии. Он сам поддержал и его проект в 
лице Дунцовой.

3. Ну и остальные тоже разные сразу поддержали.
4. Сбор подписей в поддержку Надеждина сразу подскочил с 50 ты-

сяч до 78 тысяч. 
5. Но конечно, для Надеждина это катастрофа. Потому что после 

поддержки со стороны британских спецслужб, Ф БК, Певчих, МБХ, - 
вероятность регистрации Надежина российскими властями устреми-
лась к нулю.

6. Британцы! За что вы ненавидите Надеждина?

МАРДАН
Я вот когда смотрю на эту очередь желающих «подписаться» за На-

деждина, понимаю, что у хохлячих колл-центров тут огромный рынок.
Количество очень взрослых идиотов, с неработающими рефлекса-

ми просто поражает воображение.

BRIEF
Источник BRIEF: По поводу сбора подписей в поддержку Надежди-

на. Подписи Борис соберёт. Во всяком случае их сдаст. Но ЦИК их за-
бракует. Например, на основании того, что количество подписей, со-
бранных среди лиц, кто постоянно проживает за рубежом, но указали 
адреса в РФ , по которым они зарегистрированы, невозможно подсчи-
тать.

https://t.me/logikamarkova/9997
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Старовойтов о политике
Надеждин сейчас собирает подписи не для регистрации в качестве 

кандидата в президенты. Он собирает подписи за свое сохранение в 
политике и, возможно, высокий пост за спойлерство на этом этапе и 
придание кампании как бы интриги. 

Кажущаяся несистемность Надеждина настолько системна, что даже 
вызывает уважение умением долгие годы работать в этом амплуа. Вне 
зависимости от уровня выборов, Борис Надеждин торгует одним и тем 
же товаром, на который у власти всегда будет спрос. Старая школа!

Друид
Информационный шум, который околиберальная публика разду-

вает вокруг сбора подписей в пользу кандидата в кандидаты на вы-
борах президента Бориса Надеждина, показывает, что ему оказыва-
ется скрытая поддержка со стороны политадминистраторов. Тем са-
мым, похоже, некоторые креативные головы хотят разогнать интерес 
к выборам и дать маленький лучик надежды окололиберальным 2-3% 
гражданам, которые, потенциально, являются электоратом этого по-
литика.

Однако такое творчество, вполне вероятно, не вписывается в ба-
зовые сценарии проведения выборов, согласно которым противни-
ки СВО не должны получить сколь-либо значимой общественной под-
держки, пусть даже и косвенной.

Соответственно, сбор подписей за Б. Надеждина, в том числе зару-
бежом, станет на этой неделе не только объектом плановых совеща-
ний в высоких кабинетах, но и некоторых разбирательств и соответ-
ствующих служебных проверок. Ну, а в реальности Б. Надеждин, ско-
рее всего, не будет зарегистрирован как кандидат в президенты Рос-
сии.

Логика Маркова
Кандидат в президенты России от Новые Люди Владислав Даван-

ков оставил подпись в поддержку выдвижения кандидатом в прези-
денты Бориса Надеждина. Яркий шаг. А то, что это сделано сразу по-
сле того, как к сбору подписей за Надеждина подключилтсь Ходорков-
ский, Ф БК, Певчих и другие иностранные агенты и экстремисты, - де-
лает это факт просто ослепительно ярким. 

Так чей же агент Надеждин? Ходорковского? Или Кремля? Или, о 
чудо, Надеждин это независимый кандидат?

Умный еврей при губернаторе
Смычка, сцепка, перекрестное опыление, совокупление Надежди-

на с Даванковым показывает только две вещи.
1. Оценивать их политические взгляды можно и нужно только как 

«пацифизм» и «нормализаторство». То есть предательство. 

https://t.me/sstarovoytov/983
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2. Их альянс показывает, что сторонников «нормализации», способ-
ных хоть на что-то - исчезающе мало. Невозможно даже сравнивать 
это ничтожное число с число числом патриотов, волонтеров и добро-
вольцев. 

Плюнуть и растереть. Но растереть обязательно, показательно, так 
чтобы следа от них не осталось.

Политджойстик/Politjoystic
Не зарегистрируют Надеждина. Чужой он на этих выборах. Да и за-

чем тратиться на поиски его левых источников финансирования из-
за 0,01%? А они будут. Потом он уедет на Запад на пенсию с ореолом 
борца с режимом и умножит число иновещателей. И самое главное - 
отказ будет совершенно законным.

AGDchan
Я бы еще запретил на всем русском пространстве от Владивостока 

до Львова юмористов. 
Во-первых, это какое-то непотребство. Нас пытаются развлекать па-

тологически тупые люди, полностью лишенные чувства юмора. Это как 
непрекращающийся «ужин с идиотом», публичная демонстрация не-
достающих органов. Смотреть и слушать стыдно и противно. 

Во-вторых, комики опасны для жизни, как показывает случай зе-
ленского. В погоне за аплодисментами они могут зайти так далеко, 
как никто другой. Например, потопить в крови целый народ. Лишь бы 
им рукоплескали. Любой порошенко или залужный давно дали бы на-
зад. Хотя персонажи жуткие. Но зеленский это именно комик. 

В Средневековье актеров считали «слугами дьявола». Видимо, ка-
кой-то резон в этом был. Причем средневековые актеры — в отличие 
от благородных античных греков, ценивших в театре высокий дух мифа 
и трагедии — обычно предавались низменным жанрам. Скорчат рожу, 
посмеются над благородным сословием, изрыгнут обсценную тираду, 
сделают неприличный жест — простолюдины хохочут. Они приоткры-
вали щель в ад, но общий высокий настрой культуры не давал народу 
туда ринуться. Сейчас никто двери в ад не сторожит. Новое время опо-
вестило, что его нет, а дьявол — выдумка. Дьявол и оповестил о своем 
небытии. Неплохая шутка. Дьявол покровитель шутов, глава гильдии 
юмористов — все занизить, осмеять, перевернуть вверх ногами, опо-
шлить.... Гете это блестяще показал в «Ф аусте». Мефистофель все вре-
мя шутит.

С юмором надо завязывать. Галкин и зеленский не досадные ис-
ключения. Сама эта профессия для наполовину чертей.

Логика Маркова
А вы давно слышали что то про Зерновую сделку и про зерновозы? 

Пропала тема. 
А потому что трафик украинского зерна по Чёрному морю полно-
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стью восстановлен до довоенного уровня и без Зерновой сделки. Рос-
сия не препятствует вывозу украинского зерна на мировые рынки. Зер-
новозы спокойно идут в украинские порты и загружаются. Обстрелов 
портовой инфраструктуры со стороны армии России нет.

В принципе это то, что хотел Зеленский. Он призывал западные   стра-
ны - просто возите украинское зерно.

Герман Садулаев
Израильский бард и комик Семён Слепаков пару месяцев назад опу-

бликовал песню «Нерусский». Конечно же, как пародию на Шамана.
Песня очень умная, талантливая, смешная. Полна оскорбительных 

стереотипов, лютой искренней ненависти к русскому народу и столь 
же искренней безоговорочной любви автора к своему новому отече-
ству и богоизбранному племени.

Спасибо спецоперации, что она выбила из этих п#даров всё их г@
вно наружу, иначе мы бы так и думали, что они «свои», просто вот та-
кие талантливо-ироничные.

И вот о чём я думаю. Они же не стали такими. Они всегда такими 
были. Всегда искренне ненавидели и презирали наш народ и нашу 
страну. И любили только своё племя. Они питались нашей кровью и 
плевали нам в лицо. А мы такие: хахаха, какой умный и талантливый, 
вот тебе сто миллионов за корпоратив и прайм-тайм на тв. 

И ещё думаю, те, кто остались, кто продолжает рулить нашей куль-
туркой и медийкой, они такие же. Так же ненавидят тебя и меня. Про-
сто скрывают до поры до времени.

И ещё последнее: какого х&я израильские комики и литераторы про-
должают «творить» на русском языке, языке ненавидимого ими наро-
да? За иврит мало платят?

Нах&й всех с экранов и книжных полок. Умерла так умерла.

Герман Садулаев
Лев Гумилев писал, что русские и немцы - комплЕментарные наро-

ды. То есть, взаимодополняемые и гармонично сосуществующие. 
В отличие от русских и англичан.
Когда я жил в Германии, то видел только добро, уважение и понима-

ние от простых немцев. Если ты чуть-чуть пытаешься говорить по-не-
мецки, они радуются и поощряют. И сами не прочь выучить пару рус-
ских слов.

Да, мы дрались с немцами. Из-за их имперских элит, бесноватого 
фюрера и интриг англичанки. Но как народ мы немцам не враги. Нем-
цы хорошие. Просто немного тупые и их легко на&бать всяким п#да-
рам.

Ну так и мы не ума палата. Как дали себя на&бать в 1991...
Хорошие немцы точно есть. Иммануил Кант (подданный России), 

Артур Шопенгауэр. Сара Вагенкнехт. 
А лучшее доказательство нашей комплементарности - это русские 
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немцы. Один из коренных народов России.
Когда-нибудь мы с немцами будем жить душа в душу и вместе пра-

вить Европой. Лучше, если они при этом будут гражданами нашей Им-
перии.

Так просто всем будет лучше.

МАРДАН
Дважды измазались за один день.
Так выглядят люди, которые сами копают себе могилу:
Страны-члены ЕС договорились о военной кампании по обеспече-

нию безопасности торгового судоходства в Красном море.
Страны-члены Евросоюза достигли соглашения начать последний 

этап работы над возможностью использовать замороженные россий-
ские активы в пользу Украины.

Сергей Миронов
Кризис в российском автопроме: мой взгляд.
💥 Российский автопром поставили в неравные условия с произво-

дителями из КНР. 
💥💥Накануне «АвтоВАЗ» не исключил снижения производственного 

плана на фоне стагнации рынка и слабого спроса на автомобили. Ру-
ководство автоконцерна прямо говорит: зачем производить продук-
цию, когда она не продается с учётом слишком дорогих процентов по 
кредиту? Но чем меньше выпуск, тем выше себестоимость и продаж-
ная цена, тем ниже доступность – и далее по новому кругу. Это кон-
кретное следствие роста ключевой ставки ЦБ и подорожания заемных 
средств – как для производителей, так и потребителей. 

💥💥 Там ее снижают, у нас – поднимают! Кто-то скажет: так там и ин-
фляция мизерная. Правильно! А почему? Да потому что китайский ЦБ 
жестко подчинен государству и борется с инфляцией, заливая огонь 
водой, а не бензином, как это делает Набиуллина и Ко.

Глазьев для думающих людей
Руководство ЦБ просто убивает производственную сферу. Оно игра-

ет в этой войне против России. Это очевидная комбинация глупости и 
измены
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Очередной обстрел Харькова и Киева ракетами добра,
• Госдума приняла обращение к ООН в связи с атаками ВСУ против 

мирных россиян: «Специальная военная операция остановила тре-
тью мировую войну»,

• Кто-то захватил н/п Плетневку - в интернете,
• Продолжение про шестьдесят уничтоженных французов: на хре-

на было еще и списки публиковать, теперь над нами все смеются,
• Что будет, если международная поддержка Украины действи-

тельно скукожится,
• Гурулева пора убирать из Госдумы, компрометирует своими вы-

сказываниями кого попало,
• Будут ли отбирать приватизированные квартиры,
• Украина должна быть уничтожена, а потом надо будет прове-

сти Одесский трибунал в Доме Профсоюзов,
• Украина позволяет себе слишком решительные высказывания: 

возможно, им что-то гарантировали,
• Россия может забрать обратно Аляску, Финляндию и часть по-

ловину все побережье Ниццы,
• План нападения России на всех от Daily Mail,
• Турция одобрила вступление Швеции в НАТО - ну, хоть нервы по-

мотала НАТО и ЕС, и на том спасибо,
• Бандеровская вольница в Питере,
• Как депутат Матвеев неосторожно про мусульман высказался,
• Кровь на руках Запада: разбился самолет, который его владель-

цы не обслуживали из-за санкций,
• Израиль продолжает проигрывать войну в Газе,
• Гибель кота Твикса обсуждает специальная комиссия Госдумы,
• А про юмористов мы вчера не шутили: всех отменить, не до шу-

ток, да и шутки у них неправильные,
• И заодно романтизацию внебрачных отношений тоже отме-

нить,
• И кино должно быть правильное, а не ложь Парамаунт Пикчерз,
• Можно это назвать духовной милитаризацией общества,
• Навстречу выборам Путина: Надеждин выполняет нужную со-

циальную роль - притягивает к себе металлолом, а потом этот ме-
таллолом пойдет в правильную печь,

• С конфискацией имущества

Роман Алехин
💥💥Начался комбинированный удар по военной инфраструктуре, ме-

стам расположения наемников и хранения БК на территории Украины. 
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В воздухе 20 стратегов, а также Су-34. 
Скорее всего, ближе к концу атаки поднимутся и МиГ-31с «Кинжа-

лами».

ZERGULIO🇷🇷
В Киеве, Харькове, Павлограде и других городах Украины гремят 

мощные взрывы. Российские ракеты прилетели на запах соляры и сва-
стик.

Укро ПВО працюэ - засадили ракету в жилой дом в Киеве. Держат 
марку.

Рыбарь
В Харькове один из ударов буквально уничтожил здание фитнес-клу-

ба «Волна» — источники противника подозревают либо применение 
советских КР с относительно большой боевой частью, либо использо-
вание баллистических ракет из КНДР.

Скорее всего, объектами утренней атаки стали военно-промышлен-
ные предприятия и другие сооружения, которые противник использо-
вал в своих нуждах — с начала года ВС РФ  несколько раз последова-
тельно били именно по таким целям.

Образ будущего
В Киеве утром был удар по инфраструктуре частного комбината, соз-

данного в подтрибунных помещениях стадиона «Локомотив», где на 
базе французского цеха было развернуто производство БПЛА само-
летного типа. Комбинат уничтожен.

Логика Маркова
Вот отличие ударов армии России по военным объектам и ВСУ по 

мирным гражданам. Сегодня ночью удары армии России по Харькову 
и Киеву: множество зданий нежилых разбито. Двое погибших.

ВСУ 21 января. Один удар по Донецку. 27 мирных людей погибло.
Вывод ясен всем. Россия целит по военным объектам и случайно 

российские ракеты или ПВО могут задеть гражданских.
А ВСУ целит именно по мирным людям в центре города. Поэтому 

Украина это террористическое государство, а Россия легитимно борет-
ся с терроризмом.

[ЧеКа]
Харьков опять обстреливают баллистикой 💥💥💥
Почему не сбиваете? Не сбивается? 💥
Ах да, там же подлётное время 43 секунды 💥💥💥💥

Лев Вершинин
Сегодня раненько утречком помойка пострадала много где, и ме-
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стами сильно.
Поскольку одного из покупателей, убитых помойкой на рынке в До-

нецке, звали Остапом, вполне можно сказать: 
«Это вам, вражьи ляхи, поминки по Остапе».

Kotsnews
Киев подтвердил, что ПВО обрушила ракеты на жилые дома
Замглавы Киева Поворозник заявил, что столицу атаковали около 

20 ракет, и их все сбили. 
На видео, кстати, одна из «сбитых» ракет. Отстреливая тепловые ло-

вушки, она беспрепятственно долетает до цели. И что-то мне подска-
зывает, это не жилой дом.

ZERGULIO
ПВО Украины - это вам не шутки. Ни один жилой дом не увернется.

РВСН
Специальная военная операция остановила третью мировую войну 

— Председатель ГД Вячеслав Володин 
«Мы обращаемся к парламентам Ф ранции, Германии, Британии, 

других стран, чтобы они задумались», — заявил Председатель Госду-
мы Володин

Госдума приняла обращение к ООН в связи с атаками ВСУ против 
мирных россиян

Русский тарантасъ
Из Донецка пишет товарищ, после утреннего налета:
«Утром опять.... Теперь БПЛА. Подстанции нет, совсем. Без электри-

чества половина Макеевки и Донецка.  Начальник .... эл.сетей выдал 
мне срок восстановления - 6-7 недель. 

Партнёрам на Т... прилетело в магазин бытовой техники, есть ране-
ные, бетонное перекрытие и прилавки спасли людей.

Агония по Авдеевке?»
Нет, думаю не агония, а наивный расчет негодяев - рано или поздно 

додолбать Донбасс до такой степени, чтобы люди прокляли заступни-
чество РФ  и запросили мира любой ценой. Действуют по этой схеме, 
имеющимися подручными средствами. Стратегию разработали ино-
земные товарищи, из тех, что либо никогда не воевали на своей тер-
ритории (это поправимо), либо сдавали свои страны за два дня или 
бежали записываться в добровольческие легионы, чтобы не упустить 
уникальную возможность - два раза получить пизды от русских в том 
же месте, но в разных столетиях. 

Картинка для западной медийки есть, Киев отомщен, практически, 
заявка на новые территории Украины подана вчера лично Зеленским. 
Думаю, это сильно воодушевило ВСУ под Авдеевкой и пробудило древ-
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нюю козацкую силу, а так же дух Петлюры и Бандеры.

Нам пишут из Янины.
Что написать про обстрел Донецка в воскресенье, про новогодний 

обстрел Белгорода?
И там, и там целили в заранее известные скопления гражданских. 

И они ещё непременно не раз попробуют такое провернуть. Когда на-
род расслабится и снова начнёт кучковаться. Мы воюем с упорным 
неглупым противником, который не прощает слабостей и ошибок.

В обоих случаях, помимо террористического эффекта, имелся чисто 
военный расчёт, выстроенный на смертях мирняка. Оттянуть с основ-
ных направлений наши силы на защиту Белгорода от такого рода об-
стрелов и подтолкнуть наших к ускоренным неподготовленным штур-
мам окрестностей Донцека, а также к оттягиванию и для этого тоже 
сил, скажем, с Днепра, где по-прежнему ситуация очень напряжённая 
(Это мягко говоря). 

Единственная правильная реакция на подобные вещи, помимо про-
филактики массовых скоплений граждан в зоне покрытия вражеской 
артиллерии, должна состоять в том, что после каждого такого акта со 
стороны противника в нашем обществе должно появляться ещё боль-
ше людей, которые делают своей главной жизненной целью на бли-
жайшее время, своей миссией, уничтожение украинского нацистско-
го государства, а также всех тех, кто решится вступить в эту войну на 
его стороне.

Кричать бесполезно. Плакать бесполезно. Грозить кулаками беспо-
лезно. Обращаться в ООН, ПАСЕ и «Спортлото» бесполезно. Против 
нас, если посмотреть в корень ситуации, воюют не люди. Против нас 
воюет  неумолимая логика западного капитализма, для которого укра-
инский нацизм - передовой отряд, идеальная торпеда, запущенная в 
Россию, руководство которой наивно полагало, что подобного никог-
да не случится. А если случится, то можно будет договориться.

Почитайте реакцию французских официальных лиц на Белгород те, 
кому не хватило 2 мая 2014-го года и реакции на него «всего миро-
вого сообщества» для того, чтобы понять - за нами пришли. Нас, рус-
ских, будут убивать, и это не будет вызывать у «всего мирового сооб-
щества» никакой реакции. Они просто не заметят. BLM - да, RLM- нет. 

За нами пришли не укропы, они - просто мясо на неумолимом желе-
зе западного капитализма, которому поперёк горла стоит существова-
ние России хоть в каком-то осмысленном виде. И с этим западным ка-
питализмом договариваться бесполезно. Оно не умеет разговаривать. 
Оно - голем, машина, приводимая в действие ссудным процентом. А 
представляющие это железо люди, которые умеют разговаривать, бу-
дут врать, кидать, «водить за нос». А войны, как писал Воннегут, будут 
надвигаться на нас, как ледники, погребая под собой все эти слова и 
все «безальтернативные соглашения», заключённые ценой «трудных 
решений».

Всё, что можно сделать, - это только дорваться до этой железки че-

https://t.me/wehearfromyanina/3351
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рез маскирующее её мясо, украинское или какое ещё пришлют, и за-
хуярить её, сообщив напоследок - «You are terminated, fucker!»

Эмоции здесь бесполезны. Даже ярость. Особенно ярость. Нужна 
просто очень трудная, большая и долгая командная работа. Она назы-
вается война.

Олег Царёв
Ф ронтовая сводка  23 января 
На Херсонском направлении продолжаются тяжелые для обеих сто-

рон бои за Крынки. Остатки ВСУ короткими перебежками перемеща-
ются по сохранившимся подвалам. ВС РФ  их выцеливают. У Тягинки 
все еще стоит гарнизон противника — большинство лодок ликвидиру-
ется, но нашим не удается пресечь абсолютно все попытки. 

На Запорожском направлении затишье, притихла даже артиллерия. 
Только дроны ВСУ летают чаще, справляться с ними нашим непросто. 
Более 20 FPV-дронов ВСУ налетают за пару часов на один наш опор-
ный пункт. Очевидно, это существенно затрудняет нашим ротацию и 
снабжение.

На Южно-Донецком направлении ВС РФ  отбили ряд посадок юж-
нее Урожайного, наступление продолжается. Также наши возобнови-
ли атаки у Новодонецкого — явно нацелены выровнять фронт. В свод-
ке МО отмечен суточный рекорд уничтоженных танков ВСУ – 18 еди-
ниц, 10 из них поражены на Донецком направлении. И это наверняка 
в большей степени заслуга наших операторов дронов. Если это станет 
тенденцией, скоро на фронтах мы увидим «золотые резервы ВСУ» - 
Abrams. 

ВС РФ  продолжают теснить противника на южных окраинах Авдеев-
ки. ВСУ имеют в городе внушительные силы и попытались контратако-
вать, вытеснить наших из городской застройки — безуспешно, наши 
атаки отразили и продвинулись дальше по улицам: контроль установ-
лен над ул. Соборной и параллельными ей Чернышевского и Спортив-
ной. К нашим военным в черте Авдеевки прорываются подразделения 
со стороны промзоны. Разрыв между ними всего порядка 0,5 км, но эта 
зона полностью контролируется дронами ВСУ. Плюс российские воен-
ные внезапной атакой настигли ВСУ  и установили контроль над быв-
шей базой ПВО, есть пленные. А это перспектива объединения участ-
ков промзоны-Царской Охоты и Опытного. С другой стороны Авдеев-
ки, у Каменки, несмотря на недавние неудачи, наши продолжают ата-
ковать. Наши авиаудары прижали ВСУ к северной и северо-восточной 
части Авдеевки, на земле прошли порядка 1 км. 

На Артемовском направлении ВС РФ  продолжают оттеснять ВСУ с 
позиций в Богдановке. Небольшие успехи есть и севернее Клещеев-
ки, но бои там идут по высотам и очень тяжело.

На Купянском направлении армия России атакует танками со сто-
роны недавно освобожденного Крахмального в сторону Берестового. 
Наши продвигаются и улучшают тактическое положение. Сейчас наши 
контролируют 35 населенных пунктов Харьковской обл, следующим, 

https://t.me/olegtsarov/10163
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возможно, станет Берестовое. Информация о взятии нашими Плет-
невки опережает события, село граничит с Шебекино, фронт на этом 
участке наши пока не открывали. 

Сегодня, прервав затишье, ВКС РФ  нанесли удар по военным и свя-
занным с ВСУ объектам в тыловых областях Украины: сильные пожа-
ры на харьковском газопроводе, в здании «Укрзализныци» в Киеве, в 
Павлограде. В Балаклее поражено расположение отряда «Кракен», в 
Салтовке – место дислокации иностранцев, предварительно — снова 
французов, в Чугуеве — склад боеприпасов.

В результате сброса боеприпаса с БПЛА убиты два жителя Ясинова-
той. Белгородскую обл. атаковали более 10 дронов за сутки. 

Обратите внимание, сколько событий, связанных с применением 
дронов, ежедневно происходит на фронте. А сколько остается за ка-
дром. Общаюсь с военными, и они подтверждают невероятное коли-
чество и качество мелких дронов ВСУ. Те гоняют несколькими ками-
кадзе за каждым солдатом, который тащит боеприпасы или отошел в 
лесок. Не говоря уже о нашей технике. Это происходит на передовой, 
и в 20-километровой зоне от всей ЛБС. Ощущение, что за ВСУ места-
ми одни дроноводы и воюют. ВСУ делают дроны-камикадзе своим ос-
новным оружием и сильно осложняют нашим войну. Наши им тоже, 
но противник действует пока оперативнее. 

Представьте, если ВСУ поддерживают фронт дронами в условиях де-
фицита людей и иногда снарядов, что может наша армия, укомплек-
тованная и оснащенная, если ее еще и дронами насытить. Да, нужны 
ракеты, нужна артиллерия и Ланцеты. Но прямо сейчас нужнее всего 
мелкие злобные «птички», дешевые и эффективные, и люди, способ-
ные ими управлять и быстро адаптировать для обхода РЭБ. 

Сейчас идет настоящая гонка. Армия России и так победит, но если 
сможем стать более гибкими и шустрыми, победим быстрее.

Два майора
От наших коллег получили, пока ещё не подтвержденную офици-

ально информацию.
Н.п. Плетеневка Волчанского района Харьковской области взят под 

контроль ВС РФ .
💥💥При подтверждении информации можно говорить о начале дей-

ствий Армии России по созданию «буферной зоны». Как раз очень 
много вопросов вызвал факт оставления именно Волчанского района 
Харьковской области при отступлении («перегруппировке») в 2022 г.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Информация о занятии ВС РФ  Плетеневки в Харьковской области не 

соответствует действительности. Пока нет.

Старше Эдды
Кто-то в интернетах проскочил минные поля, собрал бронетехнику, 

https://t.me/dva_majors/33227
https://t.me/notes_veterans/15135
https://t.me/vysokygovorit/14330
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нанёс  мощный артиллерийский удар, позволивший не только уничто-
жить опорники, но и отсечь подмогу и взял н/п Плетнёвка на границе 
Харьковской области. Воевать в интернетах всегда легче, чем сделать 
все вышеперечисленное.

Украина.ру
💥 Похоже, в Харькове опять досталось французам
Сообщают, что удар в Харькове был нанесён по официальным ли-

цам из минобороны Ф ранции в момент передачи им идентифициро-
ванных тел офицеров французской военной разведки, погибших во 
время предыдущего удара.

А по данным канала Иди и смотри, в Харькове пострадали поляки и 
англосаксы: 

Удар был нанесён по зданию в Киевском районе города. В нём рас-
полагались иностранные наёмники... Речь идёт о поляках и англоя-
зычных наёмниках.

По словам источника канала, среди наёмников есть серьёзные по-
тери.

Condottiero
В Харькове сегодня утром был нанесен удар по официальным ли-

цам из Минобороны Ф ранции, в момент передачи им идентифициро-
ванных тел ранее уничтоженных офицеров французской военной раз-
ведки.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥💥💥 Сегодня в Харьков приехала делегация из Ф ранции, забирать

наемников «Иностранного легиона», денацифицированных после 
прилета по располаге. 

Пишут, что очередным ударом ВКС РФ  делегацию лягушатников на-
крыло вместе с высокими представителями ВСУ и наемниками из чис-
ла недобитых в первый раз. 

Теперь Ф ранции надо формировать вторую делегацию - забирать 
наемников и первую делегацию 💥

Мир Михаила Онуфриенко
Ф ранцузская делегация приехала в Харьков, забирать тела ранее 

погибших офицеров французской армии.
Теперь в Париже придется формировать еще одну делегацию - за-

бирать тела первой...
Интересно, как быстро им надоест?

Наталия Таньшина
«Убивать русских». Немного французских откровений.
Решила поговорить со своим корсиканским другом Жаком о поли-

https://t.me/ukraina_ru/185626
https://t.me/condottieros/2149
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55871
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тике.
- Жак, что у вас говорят о французских наемниках на Украине?
- А это не наемники, это французские офицеры! У нас говорят, что 

русские убили французских офицеров!
- Жак, а что французские офицеры делали на Украине?
Ответа у Жака нет. Зато он вчера смотрел по ТВ репортаж «русско-

го телевидения» о русских женщинах, которые бастуют в Москве и 
требуют, чтобы их мужей вернули с фронта. На мой вопрос, зачем же 
«русское ТВ», где всем заправляет КГБ (Жак в этом уверен), будет де-
лать такие репортажи, Жак не знает.

Зато он знает про французских аграриев, которые бастуют. 
Я спрашиваю:
- Жак, а почему же ваше правительство не занимается решением 

проблем собственных аграриев? Почему у них так плохо все? Навер-
ное, потому, что вместо того, чтобы эти проблемы решать, вы отправ-
ляете деньги, оружие, наемников на Украину? Для ваших властей уби-
вать русских гораздо важнее, чем помогать французам?

А теперь, внимание, ответ Жака:
- Для нас убивать русских столь же важно, как помогать французам.
Занавес.

Друид
Спецпредставитель МИД России Мария Захарова продолжает трол-

лить МИД Ф ранции по поводу гибели наёмников этой страны, назвав 
равнодушием реакцию французского ведомства. Основной мотив тут 
понятен – для глубинного французского народа Россия выступает не 
как враг, а как потенциальный союзник. Тем более, уровень антиаме-
риканских настроений в Париже и провинции очень силён.

Но, в то же время, США, по сути, принуждают Париж и заставляют 
французское государство (претендующее, вроде бы, на ведущие роли 
в Евросоюзе) активнее помогать Украине. Всё это разрушает автори-
тет французского государства и Эммануэля Макрона лично.

Ф ранцузский президент, как известно, оставался последним ком-
муникатором с Москвой среди серьёзных западных лидеров, но пол-
ностью провалил эту миссию. Ну, а сейчас становится вассалом англо-
саксов. На уровне Польши или даже балтийских стран.

Рыбарь
Пранк, который зашел слишком далеко... или что за безумие тво-

рится со списком французских наемников, якобы погибших в Харько-
ве 

Вот уже который день по сети гуляет несколько списков француз-
ских граждан, которые якобы стали жертвами удара ВС РФ  по Харько-
ву 16 января.

Проходное в общем-то заявление Минобороны об очередной пар-
тии «ликвидированных» иностранных наемников можно было бы про-

https://t.me/wisedruidd/7087
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читать и забыть (как уже не раз бывало), но внезапно одной из наших 
инфоборческих структур пришла в голову гениальная мысль — объя-
вить и растиражировать имена убитых французов.

Сначала РИА Новости с подачи малоизвестных широкой публике во-
лонтеров из организации SOS Donbass опубликовали список из 13 имен. 
Представитель организации заявила в интервью, что некие «француз-
ские партизаны» передали им эти имена прямо из Харькова. А потом 
мы нашли этого «партизана», который оказался первоисточником. 

Список 13 появился на канале Boris Karpov — бывшего французско-
го волонтера, который в узких кругах прославился как мошенник, во-
ровавший деньги у своих коллег и сливший данные французских жур-
налистов, работавших на Донбассе, сайту «Миротворец». 

Более того, сам «Карпов» взял список из еще ноябрьской утечки 
2023 года — иными словами, новых имен в нем не было, а люди упо-
мянутые в той утечке отмечались на территории т.н. Украины еще в 
апреле-августе прошлого года и давно уехали домой.

Ну, казалось бы, повеселились и хватит. Но нет. 
Сегодня Джокер ДНР выкладывает список уже из 30 фамилий, заяв-

ляя его как полный список всех погибших наемников. Вот только всего 
два имени из него бьются со списком «13». 

Зато он полностью совпадает с нашим списком наемников, который 
мы публиковали аж в апреле 2022 года (!).

💥Что мы имеем по итогу?
1) Авторитет федеральных СМИ, которые доверились проходимцам, 

придал некоторую степень достоверности откровенно фейковым пу-
бликациям и заявлениям, которые базируются на старых списках — 
какие-то французы может и правда погибли, но большая часть уже 
давным-давно дома. 

2) Наши французские источники в силовых структурах подтвержда-
ют, что отдельные персонажи списков живы и здравствуют. 

3) В Твиттере уже начали иронизировать над «глуповатым русским 
PsyOps» и теми, кто тиражировал историю о погибших наемниках. 

Учитывая что к ней с недоверием относятся лояльные России ино-
странные журналисты, которые умеют в фактчекинг и в курсе реаль-
ной ситуации, данная акция в очередной раз дискредитирует наши 
общие усилия в информационной войне.

Андрей Медведев
То, что серьёзные СМИ вдруг взяли и повелись на опубликованный 

непонятно где и кем «список уничтоженных французских наемников», 
свидетельство не только того, что фактчекинг умеют не только лишь 
все.

Это свидетельство удивительно короткой памяти, что вообще, для 
человека, работающего с новостями, слишком большая роскошь.

Всего 10 лет назад, полоумная активистка Елена Васильева опубли-
ковала список «погибших на Украине российских солдат», который тут 

https://t.me/MedvedevVesti/16512
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же растащили соответствующие СМИ. А вскоре оказалось, что это спи-
сок состава футбольной команды из Оренбурга. 

Впрочем, подобных историй, с непроверенными списками, было 
немало даже за  последние пять лет. Не то, что десять.

Но вот же. Так хочется сделать сенсацию. Ф ранцузский генерал по-
гиб. А получается, что мы выглядим дураками. А заодно, публикации 
подобных «списков» просто принижают реальные успехи российской 
армии.

ЖИВОВ Z
Запорожская область совсем «обрусела». Жизнь в ней стала настоль-

ко мирной и спокойной, что на дорогах появились сотрудники ДПС на 
новеньких Хавалах, мирно караулящие с камерой «встречку» на трас-
се Джанкой-Мелитополь.

АДЕКВАТ Z
Попытался и не смог вспомнить, когда в последний раз бандеров-

ской агентуре удавался теракт в новых регионах. Но точно и не месяц 
и не два назад.

Это, конечно, не значит, что больше не пытаются: приоритет на эти 
дела у хохлов был и наверняка остается высочайший. Но что руки у них 
в целом уже намного короче, чем, допустим, год назад, безусловно 
значит. И потому, что имевшееся бандподполье хорошо почистили, и 
потому, что любители уехать вслед за почищенными далеко и надол-
го явно начали переводиться - и, вполне возможно, еще и потому, что 
потенциально способный на такое контигент все непреложнее осоз-
нает, что про перемогу можно забыть, а Россия здесь утвердилась на-
всегда.

Ну и косвенно это свидетельствует еще о том, что с социальной ба-
зой активной бандеровщины в новых регионах очень так себе. Есть, 
конечно, недовольные, есть и ждуны - и все еще довольно регулярно 
вылавливаемые за шпионаж рыла именно из этого слоя. Но ни о ка-
кой готовности попытаться что-то изобразить с оружием в руках с ри-
ском лечь на месте уже давно нет и речи.

И на то, как будут складываться дела с безопасностью в местах, ос-
вободить которые еще предстоит, это позволяет смотреть с осторож-
ным оптимизмом.

ЖИВОВ Z
Интересную оценку слышал у одного «прозревшего» украинского 

блогера, находящегося за пределами Украины. По его мнению, в са-
мой Украине осталось не более 20 млн жителей, еще 12 миллионов 
скитаются по разным странам мира.

Эта оценка очень близка к реальности. До СВО на Украине прожи-
вало не более 33-35 млн человек. 12-15 млн покинули ее за 2 года бо-
евых действий.

https://t.me/zhivoff/12610
https://t.me/politadequate/8336
https://t.me/zhivoff/12607
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Там же услышал оценку реальных потерь в 500 тысяч человек за 2 
года боевых действий. 

Если на Украине осталось только 20 млн человек - это 10 млн муж-
чин. Из них 3,5 млн - дети. 4 млн - старики. Остается 2,5 млн взрослых 
мужчин. Из них 500 тысяч погибло, и не менее 1 млн находятся в ар-
мии. 

Значит реальный мобрезерв Украины не более 1 млн человек. Тог-
да понятно, почему хотят мобилизовать женщин, а за мужчинами охо-
тятся, как за дичью.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский поменяет Залужного на того, кто поможет ему набрать 

500 тысяч новых солдат. Сделка, которую ему предложили проста: ты 
нам солдат - мы тебе деньги и оружие. 

…
Такой вот период у них - сдачи еще одной моральной ценности. Для 

нас они все едины - враги по ту сторону фронта. А у них бегут от моби-
лизации именно по этому, понимая суть сделки.

Объясняет Readovka
Запахло жареным: как Киев будет действовать дальше, если меж-

дународная поддержка действительно скукожится
По целому ряду причин рассчитывать на скорое согласование новых 

траншей для Украины в США и ЕС пока не приходится. А ведь именно 
эти два донора обеспечивают большую часть военной, гуманитарной 
и финансовой помощи киевскому режиму. Да, остаётся Великобри-
тания, да, недавно копеечку подкинула и Япония, но всё это крохи на 
фоне тех гигантских средств, что выделяют американцы и европейцы.

В 2024 году Киев ожидает дефицит бюджета примерно в $40 млрд, 
при этом большую часть суммы — $30 млрд — планировалось покрыть 
как раз за счёт денег, полученных от США и ЕС. И тут речь исключитель-
но про финансовую «допомогу», а что уж говорить про вооружение.

Но что же делать Украине в сложившихся обстоятельствах?
Если говорить о гражданской сфере, то выбор тут невелик — толь-

ко продавать остатки ЗВР и проводить девальвацию гривны. Задер-
живать зарплаты и пенсии просто не вариант — это может привести к 
повторению ситуации февраля 1917 в Киеве, а так рисковать никто не 
будет. Но подобных мер хватит лишь на несколько месяцев — Зелен-
скому всё равно потребуется продолжение внешнего финансирова-
ния, так что остаётся лишь рассчитывать на изменение внутриполити-
ческой конъюнктуры в США и ЕС. Удастся ли это Киеву — очень боль-
шой вопрос, но тут хотя бы понятно, что делать.

С военной помощью всё куда сложнее. На сегодняшний день поток 
поставок пересох и превратился в скромный ручеёк. Да, остатки ра-
нее согласованных пакетов помощи продолжают приходить, и совсем 
уж на голодный паёк ВСУ не сели, но в долгосрочной перспективе всё 

https://t.me/politjoystic/36141
https://t.me/readovkaru/5624
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движется к тому, что враг фактически лишится части номенклатуры 
используемого сегодня вооружения.

Так, например, рост интенсивности применения украинцами 
FPV-дронов происходит не от хорошей жизни — таким образом про-
тивник пытается компенсировать дефицит артиллерии и традицион-
ных боеприпасов. В целом ВСУ грозит скорый переход на использо-
вание всевозможных эрзац-вооружений вместо более традиционной 
техники.

Ну не может Запад сейчас достичь паритета с Россией и её союзни-
ками в поставках боеприпасов — значит, придётся импровизировать.

При этом, с одной стороны, массированное использование в рай-
оне условной Авдеевки дронов и миномётов (которые можно произ-
водить на Украине) в целом пока позволяет противнику удерживать 
фронт, несмотря на то что армия России имеет преимущество в артил-
лерии. Вот только какой ценой это достигается? Да, Тарасы и Мыколы 
в запасе у Киева ещё есть, но даже этот ресурс не бесконечен. Опять 
же, если в Авдеевке подобная тактика срабатывает, то вот на других, 
менее статичных участках фронта всё куда тяжелее для ВСУ.

Но что делать ВС РФ  в сложившейся ситуации? Во-первых, продол-
жать давление на болевые точки. Превосходство в артиллерийской 
мощи позволяет нашей армии наносить противнику тяжёлые поте-
ри, и этой возможностью надо пользоваться, чтобы не давать (https://
readovka.space/possibilities) ВСУ выдохнуть и привести себя в порядок. 
Кроме того, нужно оперативно подстраиваться под изменившуюся си-
туацию на поле боя. Учитывая перенос противником акцента на ис-
пользование FPV-дронов как на универсальное средство поражения, 
фактически заменяющее собой артиллерию, потребность русской ар-
мии в мобильных комплексах РЭБ, защищающих не только букваль-
но каждую единицу техники, но и почти каждую траншею, становится 
просто критической.

ВСУ будут заменять «традиционное» вооружение эрзацами. А эрза-
цы на то и эрзацы, что они узкоспециализированы и неполноценны. 
Противодействовать вражеским FPV-дронам можно и нужно, ведь па-
рировав эту угрозу, мы очень сильно осложним жизнь противнику, у 
которого банально не останется никакого «плана Б».

ZERGULIO
Не разделяю оптимизма коллег по поводу прекращения поддерж-

ки Украины, потому что США и Великобритания не сдадутся так про-
сто, какими бы не были издержки. Они готовы заплатить очень мно-
го ради нанесения существенного ущерба России. А сейчас у них есть 
выращенные лемминги Евросоюза, которые еще долго будут финан-
сировать эту войну в ушерб собственным странам. 

Война будет долгой и тяжелой. Без нежданчиков и подарков с неба 
в виде прекращения поддержки Украины. И закончится она нашей по-
бедой.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55879
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Тайная канцелярия
Призвавший отправлять несогласных на Колыму депутат-генерал 

Андрей Гурулев столкнулся с тем, что его начали игнорировать его же 
собственные однопартийцы по «Единой России».

«Он уже столько всего наговорил про новый ГУЛАГ, что даже мно-
гие депутаты-единороссы просто отказываются от любого общения и 
взаимодействия с ним. Депутат Гурулев стал токсичным даже в Госду-
ме, подумать только! Теперь он «свой» разве что в эфире телешоу Со-
ловьева и Скабеевой, больше этому популисту нигде теперь не рады», 
— отмечают инсайдеры, знакомые с ситуацией в ГД.

Ekvinokurova
Постоянные скандальные высказывания депутата Госдумы Андрея 

Гурулева вызывают недовольство как у руководителей территорий, 
которые затрагивают его высказывания (Магаданская область, Забай-
кальский край), так и у федеральных кураторов президентской кам-
пании, в связи с чем ведущим главных политических шоу направле-
ны просьбы максимально сократить его приглашения в качестве гостя 
во избежание высказываний. При этом разговоры с депутатом отно-
сительно его телеграм-канала пока эффекта не дают, например, он так 
и не понял, почему реплика о необходимости поднять тарифы ЖКХ 
в Забайкальском крае сразу на 15% не стыкуется с позитивной кампа-
нией по выборам президента, говорят источники BRIEF.

Высказывание Гурулева про ссылку инакомыслящих на Колыму вы-
звало недовольство в регионе: в Магаданской области людям не нра-
вится, что их воспринимают, как край ссыльных. Проблема с Гуруле-
вым в том, что он — депутат от «Единой России», и на его реплики 
сложно давать жесткие ответы, так как это даст повод для медийных 
спекуляций о конфликтах, однако мягкие ответы из Магаданской об-
ласти уже последовали. Единственный вариант работы с депутатом 
на настоящий момент — максимальное сокращение его медийности, 
добавляет источник.

Что-то знаю / Павел Данилин
Гурулева этого давно надо и из Единой России и из Госдумы убрать. 

Даже не за слабоумие - это нормально - быть слабоумным, и даже для 
депутата. Это не карается. А вот за дискредитацию власти его надо ко-
нечно лишить лейбла «человек от власти». Пусть в КПРФ  идет. Там та-
ких море.

Verum Regnum|Наш Regnum
💥💥Приватизацию квартир назвали главной ошибкой 90-х и предло-

жили переселить россиян из их квартир в арендное жилье
Такая «светлая» мысль пришла в голову председателю комитета Тор-

гово-промышленной палаты РФ  по предпринимательству в сфере жи-
лищного и коммунального хозяйства Андрею Широкову. 

По его словам, приватизация породила класс «нищих собственни-

https://t.me/Taynaya_kantselyariya/9484
https://t.me/ekvinokurova/25493
https://t.me/ctotoznayu/5877
https://t.me/regnum_na/52512
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ков», неспособных платить за содержание жилья. Кроме того, плате-
жи за содержание общедомового имущества должны быть минимум 
в четыре раза выше действующих, уверен «специалист».

<..>
При нынешнем развитии экономики России 60% ее населения долж-

ны снимать жилье, уверен «эксперт по ЖКХ». По мнению Широко-
ва, ипотека также является инструментом, «загоняющим» население 
в частную собственность.

В качестве альтернативы он предложил деприватизировать часть 
квартир, чтобы создать рынок арендного субсидированного жилья, 
которое, в первую очередь, будут предоставлять малоимущим.

АДЕКВАТ Z
Лавров вчера на совбезе ООН выдал очень выверенное: готовность 

к переговорам всегда сохраняем, но не к переговорам о том, как со-
хранить у власти главарей режима. Что не читается и не может читать-
ся иначе, как «с этими говорить не о чем».

Что в свою очередь запускает у этих несложную логическую цепоч-
ку: если они не у своего кровавого корыта, то на прямой дороге (удаст-
ся ли удрать в последний момент, еще большой вопрос) к междуна-
родному трибуналу, который имеет все шансы увенчаться петлей. Тем 
самым стимулируя их на своей стороне продолжать делать все, чтобы 
в конечном счете деукраинизация получилась всеобъемлющей, бес-
компромиссной, а главное - бесповоротной. Именно такой, какая нам 
и нужна.

Понуждать противника работать на твою цель - тоже искусство, и 
им мы не пренебрегаем.

Zаписки мичмана Птичкина
💥💥 В свежей украинской шизокарте сняты территориальные притя-

зания на Сочи и Гагры
Гагры, курва.
На часть Белоруссии хохол тоже почему-то претендовать перестал. 
Всё это было бы весело, если бы не осознание, что Донецк обстре-

ливают десятый год. Это вдвое дольше, чем длилась Великая Отече-
ственная.

Если вовремя не купировать сепаратистские мрии отрезать кусочек 
от Единой и Неделимой России, — это приведёт к новой «Аллее Анге-
лов». 

Украина должна быть уничтожена.

Сергей Миронов
💥💥 Недавно я высказал предложение о возвращении смертной каз-

ни для тех, кто совершает преступления против человечности. Моя 
позиция в том числе основана на решимости привлечь к ответствен-
ности за атаки на мирных жителей в Донецке.

https://t.me/politadequate/8334
https://t.me/rusfleet/9734
https://t.me/mironovonline/9245
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Сегодня мы в Госдуме приняли обращение к парламентам мира в 
связи с атаками ВСУ против мирных жителей РФ . 

💥💥 Нужно создавать трибунал. Я бы провел этот трибунал в Одессе, 
в Доме профсоюзов, где 2 мая 2014 года были заживо сожжены непо-
винные люди. Трибунал будет, и наказание будет соответствующее! 
Да, у нас пока нет смертной казни. Но за такие преступления против 
человечности надо вернуть ее. И для таких господ, как Зеленский, при-
вести это решение в исполнение.

💥💥 Он предал наш братский украинский народ и готов до послед-
него украинца воевать. Он предал свой родной еврейский народ. Но 
ему обязательно «прилетит» рано или поздно. Хотелось бы, чтобы по-
раньше!

🇷🇷🇷🇷🇷🇷 🇷🇷🇷🇷🇷🇷
«Все войны завершаются за столом переговоров подписанием опре-

деленных документов. Думаю, то же самое произойдет в нашем слу-
чае. Будут подписаны соглашения – с одной стороны коалицией госу-
дарств, которые поддерживают Украину, и Россией с другой стороны. 
И этот документ должен включать пункт об отказе РФ  от ядерного ору-
жия, потому что это государство является угрозой для мира»

Цитата из свежего интервью заместителя министра обороны Укра-
ины Ивана Гаврилюка германскому изданию Tagesspiegel. 

Риторика высших украинских военно-политических кругов, как мы 
можем наблюдать, становится всё более безаппеляционной и беском-
промиссной – и это, пожалуй, большой повод задуматься.

Когда государство в условиях масштабных боевых действий делает 
заявления такого характера (территориальные претензии, пересмотр 
ядерного статуса), они должны быть обеспечены соответствующими 
экономическими и военными возможностями (конечно, всегда есть 
вариант того, что их делают просто из безумия, но мы его не рассма-
триваем).

Украина в моменте имеет дефицит материального и технического 
обеспечения, но, тем не менее, её военно-политическое руководство 
позволяет себе подобную риторику. Это, очевидно, означает, что она 
была подкреплена некими обещаниями, гарантиями и договорённо-
стями извне. 

Так вот, самый интересный вопрос – кто и что именно гарантировал 
Киеву? 

Это выглядит не столь уж забавным на фоне призывов западных чи-
новников вести подготовку к войне, готовиться к проведению моби-
лизаций, рассуждений об ограниченном вводе войск в Украину под 
эгидой отдельных государств, а не всего НАТО, и великом множестве 
иных заявлений. 

Так что ситуация в действительности может быть не такой уж и ко-
мичной, как многим думается (пустые заявления, политический торг, 
симметричная риторика и так далее).

https://t.me/atomiccherry/600
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Пул N3
«Россия претендует на Аляску и огромные участки Азии по новому 

распоряжению Владимира Путина»: На Западе всерьез испугались ре-
шения президента о поиске российских активов, углядев в нем терри-
ториальные претензии.

«Новое распоряжение затрагивает все исторические владения Мо-
сквы на трех континентах, включая бывшие колонии Российской им-
перии в США. Документ предоставляет средства для поиска, регистра-
ции и обеспечения правовой защиты российской собственности за ру-
бежом, включая землю и здания на территориях бывшей Российской 
империи и СССР. Среди регионов, затронутых новым указом, есть и 
Аляска, которая была продана Соединенным Штатам в 1867 году и 
где до сих пор живут тесно связанные с Россией общины. Части Цен-
тральной и Восточной Европы, Скандинавия, а также крупные части 
Азии также когда-то были частью империи. В Институте изучения во-
йны предположили, что Москва может использовать новое распоря-
жение президента для дестабилизации соседей».

Национальный Z Курс
Заместитель пресс-секретаря Госдепа США Ведант Патель - на во-

прос путающегося в датах и указах журналиста: 
- Путин подписал распоряжение, объявив продажу Аляски в 1983 

году Соединенным Штатам незаконной. Как вы на это ответите? 
- Дайте мне разобраться. Он подписал документ, в котором гово-

рится, что продажа Аляски незаконна? 
- Да
- Скажу от имени всего правительства США: конечно, назад он ее не 

получит.
И эти жертвы американского ЕГЭ продолжают управлять нами...

Роман Алехин
То есть, идея Владимира Путина о возврате Аляски есть и она не 

признана бредовой, раз ее обсуждают официальные представители 
Госдепа? 

Потому что, если бы это была шутка, ну или у идеи о возврате не 
было бы никаких юридических оснований, то это бы даже не обсуж-
далось. 

Алясочная весна? А потом СВО в США?) Ну это шутка, конечно.

Мэйдэй. Хроника пикирования.
Россия может забрать себе почти всё побережье Ниццы, здания в 

Иерусалиме, рудники, заводы, фабрики, мастерские, судоверфи и сче-
та в банках Европы — сообщили историки РБК.

После того, как Путин поручил выделить деньги на поиск и взыска-
ние госсобственности России за рубежом, возможными объектами 
могут быть половина побережья Ниццы — России в XIX-XX веках при-
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надлежала существенная часть побережья, лесные охотничьи угодья, 
участки с особо красивыми панорамными видами и даже городской 
сквер в Париже. А еще - здания в Иерусалиме и производственные 
объекты.

Ascoltа
По информации Ascolta Путин потребовал от своего окружения и от 

МИД более активной работы на международном направлении. «Мы 
должны выходить из состояния обороны, мы должны переходить в на-
ступление на всех внешнеполитических фронтах, и прошлый год дал 
нам основания говорить о том, что подобная стратегия назрела». По 
имеющимся данным, еще до президентских выборов МИД должен 
предоставить план действий для укрепления позиций в мире: кроме 
усиления сотрудничества в рамках БРИКС, с Китаем, в регионах Афри-
ка, Ближний Восток и Средняя Азия, Путин попросил разработать кон-
цепцию взаимодействий с Европой и концепцию возможных компро-
миссов с США.

Димитриев
С этой внешнеполитической активностью есть небольшая пробле-

ма. 
Как гласит фраза, приписываемая Сенеке, кораблю, который не зна-

ет в какой порт идёт, никакой ветер не будет попутным. О планах рос-
сийского корабля нам приходится лишь догадываться. Нет, ясно, что 
недовольны однополярным миром, недостаточно уважительным от-
ношением к российской позиции, возмущают санкции и непризнание 
власти над Украиной. 

А куда этот корабль идёт? Какую карту мира перед собой видит ка-
питан? Тут каждый волен придумывать сам. Кто-то считает это восста-
новлением СССР, кто-то восстановлением Московского царства. Но ка-
кой-то вот цельной картины мира я не видел.

Николай Стариков
Британская газета Daily Mail видит будущее? 
Нет, она его пытается программировать. 
По мнению «Дейли мейл» Россия обязательно нападёт на НАТО и 

сделает это именно в 2044 году. То есть - через 20 лет. Ровно. 
Зачем? Не спрашивайте. В России же мало демократии, и поэтому 

она обязательно должна напасть. 
Представьте себе заголовки британской газеты 1894 года: кайзер 

нападёт на Великобританию и её союзников в 1914 году. 
Вот бы все удивились, причём больше всех сам кайзер Вильгельм. 
А сейчас подобной «британской аналитике»  уже никто не удивля-

ется.

Логика Маркова
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Все с интересом читают. И все понимают, что это полный бред и 
ложь. И все понимают, что эта ложь имеет актуальную политическую 
цель - чтобы было принято решение о перезапуске военной экономи-
ки  в Европе. Чтобы готовиться к реальной настоящей агрессии НАТО 
против России по модели украинской войны, без ядерного оружия.

Холмогоров
Честно говоря, я на опубликованной карте не вижу атаки России на 

Европу, я вижу атаку Россию на Россию, каковой является Прибалтика.
Ну и отдельно умиляет Украина в границах 91 года в... 2044. LOL.
Сильно сомневаюсь, что она будет в этом году существовать хотя бы 

в границах Львовского повета.

Политджойстик/Politjoystic
Турецкий парламент проголосовал за принятие Швеции в НАТО.
…
Всё, что можно турки выжали из своего права на блокировку, а уж 

после угроз Минфина США заблокировать турецкие банки за работу с 
Россий и предел смелости достигнут. 

И за то спасибо, что помотали нервы НАТО и ЕС.

Логика Маркова
Турция на заседании комитета парламента одобрила вступление 
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Швеции в НАТО. Для этого в результате публичной и непубличной тор-
говли год Турция получила от Швеции и ЕС и США огромные полити-
ческие и экономические уступки и заставила их политиков, ненавидя-
щих Турцию, унижаться перед Турцией и лично перед Эрдоганом. 

 От Турции никто не ожидал такой лавины требований. Турция по-
ставила Швецию и ЕС на колени. Турция показала всем пример - с Ев-
ропой надо жёстче, жёстче, наглее. Европейцы потерявшие все цен-
ности, заслуживают только язык силы.

Роман Зыков
Пазлик складывается - США формируют единство в Европе для на-

падения на Россию

Zаписки мичмана Птичкина
Забавный факт:
Турция и Швеция снова будут вместе... в антирусском военном альян-

се
Крайний раз мы воевали и против турок, и против шведов одновре-

менно в начале XIX века.
В итоге к России отошли Ф инляндия и Бессарабия (часть региона 

сейчас в составе Одесской области).
Можете шутить, что НАТО уже не то, а свей басурманину не това-

рищ.
Товарищ. 

Kotsnews
В Питере какая-то бандеровская вольница
Продолжают терроризировать семью журналиста и волонтера Рома-

на Сапонькова. К нему уже приходили на квартиру и запенили дверь, 
когда внутри находились жена и ребенок. Тогда еще полиция не хоте-
ла выезжать на вызов, но передумала после реакции из Главка.

Теперь взломали его машину, оставив внутри шевроны ВСУ. Такой 
изощренный «приветик», чтобы человек понервничал. Ведь на этой 
машине ездит и семья. А что они оставят в салоне в следующий раз?

А есть еще регулярные поджоги покрышек у дверей журналистов, 
подкидывание свиных им голов и прочие проявления активности ки-
евской агентуры. Да и ударные дроны уже долетают до Ленинград-
ской области. 

Мамкиных диверсантов, конечно, регулярно ловят. Но как быть, к 
примеру, Роману? Чего ему ждать в следующий раз?

Друид
Выходные из-за проблем с подачей отопления в России – это мог-

ла бы быть интересная практика, но драматизировать её не стоит. Так 
поступили власти Севастополя, который находится под прицелом вра-
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жеских войск. Они объявили 23 и 24 января выходными днями из-за 
проблем с подачей воды после подтопления.

Тыловым регионам такую практику, конечно же, вводить никто не 
позволит, хотя, например, недавние ЧП в Новосибирской области были 
достаточно серьёзны. ЧП с термальными водами в Казани больше рас-
считаны на медийную картинку, там угроз жизнедеятельности тыся-
чам граждан нет.

Kadyrov_95
Самый опасный враг тот, что сидит в тылу. Он безроден, трусоват и 

занимается тем, что вносит раскол в ряды настоящих патриотов, пыта-
ясь разделить их по вере или национальности. 

В любом случае провокационному выступлению Михаила Матвее-
ва, депутата Госдумы РФ , распространенном в соцсетях, должны дать 
оценку компетентные органы. 

Как раз таки мы, убежденные мусульмане, проповедующие Ислам, 
боролись с упомянутыми им фанатиками на территории Чеченской 
Республики и покончили с ними раз и навсегда, уничтожив еще три 
года назад последнюю подпольную ячейку боевиков. Мой ОТЕЦ, Ге-
рой России, Первый Президент Чеченской Республики Ахмат-Хаджи 
Кадыров в День Великой Победы отдал свою жизнь в борьбе с терро-
ристами, которые хотели расколоть Россию на мелкие кусочки. Вме-
сте с ним в борьбе против террористических фанатиков отдали свои 
жизни тысячи и тысячи чеченских сынов. 

Мы живем в светском государстве, которое позволяет нам испове-
довать Ислам, строить мечети, совершать намаз. И мы, мусульмане, 
живя в таком государстве, обязаны защищать страну. 

Сегодня наши бойцы несут службу наравне с представителями раз-
личных конфессий и народностей в зоне СВО. Там у них единое брат-
ство, честные мысли о судьбе, трезвые взгляды на жизнь... А в тылу, 
видите ли, Матвеев рассуждает о том, как бы после СВО разделить их 
на немусульман и мусульман и от последних избавиться во избежа-
ние провокации. 

Лучше одного Матвеева вытурнуть, и провокаций станет гораздо 
меньше.

Логика Маркова
Депутат Госдумы Матвеев извинился перед Рамзаном Кадыровым 

и всеми мусульманами. Ранее этот депутат от КПРФ  рассуждал, что по-
сле СВО могут быть конфликты между мусульманами и немусульма-
нами в России. Рамзан Кадров резко его раскритиковал. Товарищи из 
КПРФ  поддержали Кадырова и заставили депутата извиниться.

Обыкновенный царизм
Две недели назад депутат Госдумы Михаил Матвеев в эфире на 

ютуб-канале поднял важную тему. А именно влияние мусульман на 
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общественное пространство в России. Он намекнул на то, что кто-то 
тут внезапно почувствовал себя хозяином в стране, и речь совсем не 
о русских. 

Проблема эта крайне актуальна, чего только стоит недавно попав-
ший в сеть конфликт «Ахмата» и русских бойцов в Мелитополе, чечен-
ские флаги над освобождёнными городами, исправленный по указке 
Рамзана Кадырова учебник российской (!) истории. Матвеев правиль-
но замечает, что когда закончится война, с фронта вернутся люди, ко-
торые смотрят на развитие России весьма по-разному.

Сам Матвеев, хоть и коммунист, но часто говорит базу. Он регуляр-
но помогает русским, пострадавшим от мигрантов, предлагает соот-
ветствующие законы. Совсем недавно Госдума отклонила его законо-
проект о прекращении приобретённого гражданства за совершение 
тяжких преступлений. Иными словами, мусульманскому миру Матве-
ев насолить успел. И, конечно, это не устроило главного поборника 
всего самого светлого и ясного в России.

Разман Кадыров в ответ на заявления Михаила опубликовал боль-
шой пост, где назвал его врагом и трусом, а также призвал силовиков 
дать его словам компетентную оценку. И, само собой, настоятельно 
предложил его «вытурнуть».

Михаил Матвеев, несмотря на депутатскую неприкосновенность, 
решил не давить до талого и уже поспешил извиниться. По его сло-
вам, он «имел ввиду тех террористов, шайтанов, как вы их называете, 
с которыми вы боролись у себя в республике, и которые там побежде-
ны». 

Что же, мы не в первый раз видим, как пресекается обсуждение на-
сущных тем, поэтому приглашаем Михаила Матвеева на эфир. Обе-
щаем, что он пройдет не под дулами бородатых силовиков.

Политджойстик/Politjoystic
Преступность санкций — больше не гипербола и не фигура речи. В 

Афганистане разбился самолет, перевозивший тяжело больную рос-
сиянку для экстренной терапии из Таиланда в Москву. Причиной кру-
шения стал отказ обоих двигателей, в обслуживании которых россий-
скому перевозчику было отказано из-за санкций. 

…
Конечно, следователи еще будут разбираться, почему борт вообще 

поднялся в воздух, на какой коленке ремонтировался этот самолет, и 
какие решения принимали пилоты в момент катастрофы. Но главный 
виновник очевиден. Это — санкции, введенные против гражданского 
населения России. Они и убили-с. 

…
Ограничения, введенные против российской авиации – осмыслен-

ны и беспощадны. Бумажка, которую подписали европейские чинов-
ники — хладнокровный смертный приговор случайным людям. Его 
исполнение было только вопросом времени. Хуже того, великий ран-
дом уже высматривает новую жертву. 

https://t.me/politjoystic/36140
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…
Даже самые суровые санкции против авиации Ирана предусматри-

вали массу исключений для гуманитарных целей. Санкции против РФ  
не дают гражданскому населению никаких поблажек. Российский борт, 
перевозящий задыхающуюся женщину и её врачей, по мнению ЕС ни-
чем от отличается от десантного самолета или бомбардировщика.

…
Любое преступление должны быть раскрыто и наказано. Если пер-

вое — дело следствия, то второе — вопрос суда. В первую очередь 
европейского. Практически гарантированы иски ко всем соучастни-
кам, включая производителя борта – французскую компанию Dassault 
Aviation. Иначе трагедия не станет последней.

Логика Маркова
Армия Израиля потеряла 22 января видимо 50 человек убитыми. Это 

может привести к изменению политики Израиля, потому что показы-
вает, что 3,5 месяца боёв Израиля против ХАМАС на очень маленькой 
территории сектора Газа,  не привели к военному разгрома ХАМАС. И 
это значит, что возможно и не приведут к разгрому никогда. Поэтому 
надо начинать переговоры с ХАМАС. 

Именно это сейчас требует арабские страны от США. И это требуют 
США от Израиля. С каждым днём все сильнее требуют. 

Сейчас все движется к консенсусу в США и ЕС, что войну в секторе 
Газа надо останавливать, начинать переговоры с ХАМАС. А Нетальяху 
не хочет это делать только потому, что боится за свое личное кресло 
премьер-министра. 

Ещё немного - и этот консенсус превратится в ультиматум Вашинг-
тона и Брюсселя и Лондона Израилю.

Пинта разума
Неспособность Израиля справиться с ХАМАС в секторе Газы созда-

ёт принципиально новую ситуацию на Ближнем Востоке. До октября 
прошлого года практически не было сомнений в том, что ЦАХАЛ яв-
ляется сильнейшей региональной армией. Теперь же её способность 
решать серьёзные задачи поставлена под вопрос. 

После атаки ХАМАС 7 октября многие ожидали быстрого разгрома 
сил этой организации в ходе скоротечной военной кампании в Газе. 
Но на самом деле спустя три месяца после начала операции возмез-
дия израильская армия увязла в затяжных боях и, несмотря на опре-
делённый прогресс, всё ещё далека от победы. 

Более того, израильские войска не выглядят идеальными на поле 
боя, а сама военная машина Израиля как оказалось критически за-
висит от военной помощи США и фактически не может без неё функ-
ционировать. За всем этим внимательно наблюдают арабские соседи 
Тель-Авива, а также его главный антагонист - Иран. 

Если боевые действия со стороны Израиля будут продолжаться в 

https://t.me/logikamarkova/10022
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таком же ключе, а Соединённые Штаты будут вынуждены отвлечься 
на конфликт в Восточной Азии (а этого нельзя исключать), еврейское 
государство рискует оказаться в весьма сложной ситуации и дело со 
временем может дойти до большой войны на Ближем Востоке. 

Причём не факт, что Израиль её выиграет (разве что сведёт вничью 
применением ядерного оружия). При данном положении дел лучшей 
политикой Тель-Авива мог бы стать выход из конфликта в Газе на осно-
ве нулевого варианта - возвращение заложников в обмен на прекра-
щение огня в секторе. Единственный побочный эффект в этом случае 
- политическое самоубийство премьер-министра Нетаньяху. 

И вот тут и заключается главная загвоздка. Уходить Беньямин Не-
таньяху не хочет, а выиграть войну не может. И тем самым усиленно 
толкает Израиль к политической, военной и экономической (боевые 
действия уже сильно подорвали израильскую экономику) катастрофе. 
В общем, классический случай, когда амбиции политика наносят ко-
лоссальный вред безопасности государства.

Олег Царёв
Прямо сейчас высокая комиссия в Госдуме РФ  обсуждает кота Твик-

са, которого проводница выбросила из поезда. Присутствуют главы 
комитетов ГД, Минтранс, Минприроды, Россельхознадзор, РЖД, Аэ-
рофлот и т.п. Прибыли все федеральные СМИ. 

Ну скажите, это не абсурд?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
У нас теперь все проблемы будут так разбирать, или только с коти-

ками?!
За 2 года СВО не припомню ни одного заседания в Госдуме по теме 

СВО, где бы разбирались какие-то острые проблемы фронта и фронто-
виков. А в 00-х это кстати было еще принято.

Немного обидно может людям стать.

Скурлатов live
О котах и людях (от «многодетного» отца троих хвостатых любим-

цев).
Очередной позорный «заход» в Телеграм либерастных каналов с 

неким котом, потерявшимся в поезде и выкинутым проводником на 
станции, оказался не только неудачным, но и высветил всю глубину ни-
зости, подлости и мерзотности тех  медийных кукловодов, кто решил 
заглушить реальную повестку внутрипола страны - геноцид укро-хун-
ты в российских городах, тотальную катастрофу ЖКХ с отключениями 
тепла и электричества и каждодневную беспросветность бытия, - оче-
редным «душещипательным» инфошмурдяком, что помимо прочего 
говорит о творческой импотенции и непрофессионализме инициато-
ров подобных вбросов в медиа.

Согласитесь, что нелепо, цинично и паскудно обсуждать гибель жи-

https://t.me/olegtsarov/10148
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вотного, когда каждый день сотни людей гибнут от холода и голода в 
своих жилищах, иные и вовсе лишаются жизни от вражеских снаря-
дов. 

Вот о чем надо говорить, моральные уроды! О том, как уничтожить 
главарей киевской хунты и их пунктов военно-политического управ-
ления в Киеве, перейти в наступление и присоединить бывшую укра-
ину к РФ , как Крым. 

О том, как зачистить врагов В. Путина, России и нашего многона-
ционального народа в тылу, в том числе в медиа, которые работают 
фактически на ЦИПСО, вбрасывая в свои «сетки» каналов «ужасные» 
новости о котиках, собачках и хомячках, пытаясь отвлечь общество от 
главного - Победы на фронте и в тылу, чтобы страна стала могучей и 
авторитетной, чтобы ЖКХ работало бесперебойно, чтобы «дышать» 
стало свободнее, а цены не скакали вверх как кот уж на сковородке. 

Как это сделать нами описано в Дорожной карте Перемен РОД «Тре-
тья Сила». Мы не охранители старого и изжившего себя с 1991 г.  ли-
берализма, а проводники и буревестники нового, чистого и светлого 
будущего для россиян и России, дающие новые смыслы и националь-
ную идею людям!                        

Ну а пока пусть либерастные каналы и СМИ вместе с ТВ поварятся в 
собственном инфоговне, чтобы гражданское общество полностью пе-
решло под духовный контроль патриотических сил страны. Работайте 
дальше, небратья.

Холмогоров
Про стендап. Нет, дело не в неумелых шутниках. 
Дело в самом нелепом жанре. Мне кажется абсурдным и уродли-

вым именно сам жанр. Стоит человек перед толпой и пытается шутить, 
пусть даже удачно. Это глупо и нелепо.

Шутка это элемент разговора, элемент высказывания, она не может 
быть самоцелью и абсурдна в качестве самоцели.

Даже шут он не шутит, он делает разные смешные вещи, увязанные 
в контекст.

А стоящий и хохмящий в качестве самоцели человек реально вы-
глядит как идиот или обезьяна.

Позднесоветские юмористы, кстати, не просто шутили. Они несли 
определенное послание, политическую проповедь, на редкость раз-
рушительную.

Единственный кто вырвался за пределы - Задорнов, но тоже с по-
сланием - Ну тупыые, а потом и вовсе перешел к своему славянству, 
странноватому, но кому-то он патриотическое сознание поднял.

Современный стендапер - это или тупой хохмач, или издевающаяся 
над русскими нерусь, регулярно скандалы возникают.

Холмогоров
И еще про стендап. По большому счету это мигрантский заповед-

https://t.me/holmogortalks/32239
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ник, в котором выходцы из разных постсоветских республик глумятся 
над русскими. Уже за одно это следует этот гадюшник разогнать.

Горбачева в эфире
Что хочу отметить про стендапы, вдогонку к разговорам о том, что 

там несмешно шутят про русских.
Тупость шуток, равно как и их объекты - вопросы, знаете ли, дискус-

сионные. Но культура стендапов, вылупившаяся из Камеди Клаба, со-
вершенно точно способствовала абсолютной, тотальной легитимиза-
ции в публичном пространстве матершины как нормы.

Блин, русской речи и письму присуща нормированность. Именно 
знание и соблюдение языковой нормы отличает человека культурно-
го от быдла. Вопрос не в том, произносить ли бранные слова вообще 
(послушали бы вы меня, когда я рейды в онлайн-играх водила!). Во-
прос в том, где и при каких обстоятельствах их произносить.

Стендапы первыми стерли рамки допустимого. То, что наши под-
ростки и школьники,  включая ребятню в детском саду, матерятся, со-
вершенно не фильтруя базар, громко и на всю улицу - на мой взгляд 
есть прямое  следствие этого влияния. Наверное, когда-то будут напи-
саны диссертации и научные исследования на эту тему. Ну, а пока, что 
с этим делать - совершенно непонятно: джинн уже вырвался из бу-
тылки.

Пётр Лундстрем
Нужно способствовать прекращению романтизации свободных по-

ловых отношений. 
Патриарх Кирилл.

Игорь Караулов
Начнём, думаю, с запрета «Ромео и Джульетты».

АНДРЕЙ ТКАЧЁВ
Семья моих друзей, долго жившая во Ф лориде и, наконец, покинув-

шая эти солнечные места, облюбованные духом Антихриста, расска-
зала мне, что в тех краях они регулярно праздновали память Патри-
ка Ирландского.В этот день люди одеваются в цвета национального 
ирладского флага, бьют в барабаны и ходят по улицам с музыкой, на-
биваются в пабы, чтобы налиться пивом. Но ничего, нигде и никто не 
говорит о самом Патрике. При ежегодных праздниках в его честь он 
остается совершенно неизвестным человеком.

<...>
Таким Антихристов дух хочет сделать все наши праздники, на са-

мом деле посвященные покаянию и иправлению, совместной молит-
ве и сближению в Духе с небожителями. 

У России есть внутренний ресурс обращения к Небу и живущим там. 
Думаю, такой ресурс есть и у других народов. При том, что есть и те, 

https://t.me/korrgor/154
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кто, продолжая называться христианином, уже навсегда потерял спо-
собность отзываться на зов Духа и может только продолжать оскор-
блять Господа в святые дни.

Образ будущего
И у нас же такое случается. Недавно (в рождественские дни) на ра-

дио Вести Ф М очень культурный ведущий пригласил на программу о 
культуре двух хохотушек из Удмуртского краеведческого музея. И хох-
отушки (к тому же и певицы) давай рассказывать как у них в Ижевске 
весело встречают Рождество. Как дети слушают колядки, как вызыва-
ют духов, надевая страшные маски. Традиция такая, а что тут такого. 
Чистый удмуртский Хэллоуин на Рождество.

Думаете, хоть слово было в их рассказе о младенце Иисусе? Вы-
званные духи были бы недовольны.

Образ будущего
Многие (?) наверное посмотрели тайком новую Миссию невыпол-

нима?
Там Том Круз привычно, как всегда, борется со злом, попутно прези-

рая всяких русских. Русские подводники у него всплывают подо льдом, 
уничтожаются направо и налево, считаются отсталыми и жадными, 
пусть и несколько опасными. 

В общем, очень не хватает фильма следующего содержания.
Весь спецназ «Ахмата» и отряды ССО ГУ Генштаба и ЦСН Ф СБ, под-

крепленные бурятскими вежливыми людьми, высаживаются с неба в 
Париж, Лондон, Берлин и Рим.

Занимают их. Ловят трансгендеров и шопоголиков. Кошмарят по-
лицию.

Наводят порядки в церквях. Делают их православными.
Местные мусульмане им помогают.
Ф ильм пусть называется «Освобождение», а сюжет пускай будет 

классический про воссоединение каких-нибудь двух любящих сердец, 
релокантки и русского солдата.

Хватит уже этой лжи Парамаунт Пикчерз.

AGDchan
Параллельно подготовке к выборам Путина, которая идет буднич-

но и правильно, происходит мало заметная невооруженным взглядом 
подготовка к после выборов. Она намного важнее. Прежде всего пе-
ремены произойдут в области культуры, образования и науки. На эту 
сферу ранее не обращали во власти внимания и подзапустили - близ-
ко к катастрофе. Далее, традиционные ценности, закрепленные в Ука-
зе Президента, но толком не доведенные до чиновников. Их растол-
куют. Далее, вероятно в связи с террористическими ударами Киевско-
го режима и обнародованными планами зеленского по захвату рос-
сийских территорий, будет изменен статус СВО и состоится признание 
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властей Украины «террористическим режимом». И дальше будут про-
рабатываться сценарии наступления - включая самые радикальные. 
Все это важнее перемен в правительстве или губернаторском корпу-
се, поскольку это имеет лишь косметический и технический характер. 
Сейчас все зависит только от Президента и прямой вертикали власти. 
Область идей медленно попадает в поле зрения этой вертикали. По-
сле выборов это ясно обозначится. И начнём с новыми силами ковать 
Победу. Можно назвать это духовной милитаризацией общества.

Логика Маркова
Надеждин собирает подписи в регионах без какого либо сопротив-

ления со стороны губернаторов и мэров. Что свидетельствует о высо-
ком уровне демократии в России. Или о согласованности активности 
Надеждина с апрф. Или и о том и другом виесте. АПРФ  же ведь за де-
мократию. В принципе.

Логика Маркова
В комментариях к постам здесь попадаются иногда очень разум-

ные. Самые интересные и разумные я буду пресказывать. Вот один из 
них.

Борис Надеждин выполняет важную социальную роль. Он как маг-
нит притягивает к себе кучу металлома, а потом этот металлом пой-
дёт в правильную печь.

АДЕКВАТ Z
Внесенный вчера и слушаемый в первом чтении завтра законопро-

ект, который многие по заголовкам воспринимают как «о конфиска-
ции за фейки», в действительности заметно шире. И то, о чем во всех 
заголовках, в нем даже не главное.

Конфискацию законопроект действительно предусматривает. Не 
только за фейки, но и по статье 280.4 - за публичные призывы к со-
вершению преступлений по длинному списку. В том и другом случае 
- только если соответствующие злодеяния совершаются из корыст-
ных побуждений, и только в объеме конкретной выгоды, полученной 
вследствие их совершения.  

В институте конфискации гораздо большего интереса заслуживает 
другое обновление: она будет распространяться на деньги и вообще 
имущество, используемое или предназначенное для деятельности, 
направленной против безопасности страны. Под этой деятельностью 
понимается любое преступление из того самого длинного списка в ста-
тье 280.4 - там и государственные преступления, и экстремистские, и 
против мира и безопасности, и незаконный оборот оружия, и кое-что 
еще россыпью. А законопроектом в этот список в статье добавляют-
ся еще все преступления диверсионной направленности. И вот это в 
совокупности намного важнее и значимее, чем обещающие быть до-
вольно точечными конфискации за фейки.

Ну и право суда лишать осужденного госнаград и почетных званий 
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после принятия законопроекта будет распространяться на статьи, ко-
торые адресно плачут по многим людям с хорошими лицами: опять-та-
ки фейки про армию, реабилитация нацизма, и сверх того богатый бу-
кет экстремистских составов небольшой и средней тяжести, начиная 
прямо с отрицания территориальной целостности и дискредитации 
армии. Никаких принципиальных препятствий к заочному осуждению 
сбежавших по таким статьям с вынесением дополнительного наказа-
ния в виде лишения званий и наград не имеется.

Положительные отзывы правительства и Верховного суда на зако-
нопроект есть, сомневаться в его скором прохождении без существен-
ных изменений не приходится.

Маргарита Симоньян
Ксенофобия — это враг человека. Она уплощает душу и делает ее 

одномерной. С такой душой очень легко справиться. Прошло два года, 
и мы не развернулись в сторону ненависти, а значит, мы правы.

https://t.me/margaritasimonyan/13597
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Ил-76 упал под Белгородом: ничего не понятно, кроме того, что 

виноваты англосаксы. Ну, может, лягушатники,
• Таким образом киевские нацисты подталкивают нас к использо-

ванию ядерного оружия, потому что Зеленский давно требует на-
чать масштабную ядерную войну,

• На фронте никакого движения, кроме Авдеевки, где мы не то на-
ступаем, не то отступаем,

• Иностранный агент пробрался в главный штаб, выборы прези-
дента в опасности, 

• Протесты в Якутии с отключением мессенджеров,
• Турция - колония США и наш геополитический враг,
• А Азербайджан - молодец, вышел из ПАСЕ,
• Нам все равно, верят нам или нет. А вы знали, что в английском, 

французском и немецком языках нет аналога нашего слова «совесть» 
и его сути?

• Злодеяния сионистов, проигрывающих войну с Хамасом, и их не-
лепые претензии к России,

• Так писать про США или не писать?
• США позорно бегут из Сирии! Или нет,
• Арестович прав: «ось зла» сделает Запад в два счета как сынков,
• Война надоела, но односторонний выход из нее для нас уже не-

возможен

Readovka
Военный самолет Ил-76 упал в Белгородской области
Об этом сообщают местные СМИ. Официальной информации о слу-

чившемся пока нет.

ZERGULIO
Военный самолет Ил-76 упал в Белгородской области (с) 
Происшествие в Корочанском районе. Сейчас на месте работают 

следственная группа и сотрудники МЧС. Изменил свой рабочий гра-
фик и выехал в район. Все подробности позже (с) губернатор Белго-
родской области Гладков.

UPD. На борту было 63 человека. По предварительным данным, ЗРК 
С-300 укронацистов.

Старше Эдды
Судя по видео, военно-транспортный самолёт Ил-76, перед падени-

ем горел, виден огонь в районе правого  двигателя. Видео выклады-
вать  не буду, у хохлов оно уже на всех пабликах, какая то тупая пизда 
снимала, визжала, а затем начала скидывать всем подряд, в том чис-
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ле наверняка родне из Харькова.

Герань Цветущая
ИЛ-76 в Корочанах упал на взлете с аэродрома Белгород. Предва-

рительно экипаж в эфир дал знать о повреждении двигателей.

Логика Маркова
Ужасная трагедия. Военный транспортный самолёт с 63 людьми раз-

бился в Белгородской области. Сбит или технические проблемы пока 
не ясно.

ВЧК-ОГПУ
ИЛ-76 упал в Корочанах сразу после взлета с аэродрома Белгород. 

Экипаж успел сообщить о существенном повреждении.

РИА Новости
💥💥На борту упавшего Ил-76 находились 65 пленных военнослужа-

щих ВСУ, перевозимых в Белгородскую область для обмена, 6 членов 
экипажа самолета и 3 сопровождающих, сообщило Минобороны

ВАШИ НОВОСТИ
Обмен пленными между Россией и Украиной должен был состоять-

ся сегодня около 13 часов дня — в стандартном месте, в Краснояруж-
ском районе Белгородской области.

Украинская сторона об этом знала и готовила обменный фонд. Плен-
ных ВСУшников в регион всегда доставляли самолётами. И в большин-
стве случаев это был именно этот Ил-76. О маршруте его следования 
предварительно предупредили Украину, сообщает Mash.

Обмен пленными по формуле 192 на 192 должен был состояться 
сегодня на границе Белгородской области. 

ВСУ сорвали его атакой на Ил-76 со своими же, пишет Shot со ссыл-
кой на источник.

Readovka
Украина заявила о сбитии российского Ил-76, на борту которого 

были украинские военнопленные
Украинские СМИ массово сообщают о том, что сбитие российско-

го Ил-76, на котором, по информации Минобороны РФ , находились 
украинские военнопленные, было операцией ВСУ. 

Незадолго до крушения борта в Белгороде была объявлена ракетная 
опасность. По предварительным данным, пассажиры и экипаж упав-
шего недалеко от деревни Яблоново самолета не выжили.

ЖИВОВ Z
Очень похоже, что противник сбил  самолет с собственными воен-
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нопленными, которых собирались передать Украине. Это толстый на-
мек для всех украинских военнопленных - не подавайтесь на обмен. 
На Украине вас ждет только смерть.

ZERGULIO
Украинские швайнехунде  уже отплясывают гопак по поводу сби-

тия Ил-76 с собственными пленными. Чуть позже начнется жалобный 
нахрюк и подтирание постов.

Рамзай
По катастрофе Ил-76 ВКС России с украинскими пленными на борту 

уже пошёл разгон по сети фейков и всякого хайпа. Уже и взрыв раке-
ты на видео есть, уже и укрогандонские каналы поспешили присвоить 
себе сбитие.

Уточняю, от Яблоново до ВПП Белгородского аэродрома 70 км (75 
по спидометру) ещё 34 до границы. Яблоново находится строго 90⁰ от 
границы. Итого 105 км. Чтобы сбить на такой дальности взлетающий 
Ил 76 украинцам надо было бы подтащить свой «Пэтриот» на самую 
границу, что абсурд.

Черный дым, вырвавшийся за пару секунд до падения, из под кры-
ла это некорректная работа двигателя, скорее всего, помпаж, но ни-
как не след взрыва ракеты. Корабль к этому моменту уже неуправля-
емо падал с креном на левое крыло. Что произошло до этого - неиз-
вестно. Следов внешнего воздействия на корабль на видео не видно. 
Ни дыма от пожара, ни разрушений. Могло ли быть это воздействие 
противника извне? Ответ мы получим очень скоро.

Поэтому, все те, кто сейчас пытается хайповать на этой новости не-
ким «эксклюзивом» есть пидорасы и трупожёры!

Дождитесь официальной информации! Потом будем комментить...

Дейнерис была права
День начался с неприятной новости: под Белгородом, судя по все-

му врагом был сбит наш самолет ИЛ-76, который перевозил пленных 
вояк из Украины на обмен.

Печалиться и соболезновать, конечно же стоит только относительно 
нашего экипажа. Так же, стойкости нашим пленным, которые должны 
были вернуться домой, но очевидно, теперь они останутся во враже-
ском плену.

Вообще, если украинцы так мечтают уничтожать своих военных, ко-
торые посмели сдаться в плен, то особых возражений не имею, толь-
ко вначале, как договаривались обмен пусть проводят, а потом дела-
ют, что хотят с переданными им вояками.

Интересен к слову и другой вопрос: была ли передана врагу инфор-
мация, что самолет около границы, перевозит их же военных? Что то 
подсказывает, что данные должны были быть переданы, иначе было 
бы слишком рисковано отправлять самолет в прямую зону пораже-
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ния.
Так что у родственников пленных теперь возникнут серьезные во-

просы про то, что вообще произошло и главное как? Не уверен, что 
кто-то из украинских политиков готов оседлать возмущение на дан-
ную тему, но ситуация для главарей Украинского Государства доволь-
но щекотливая.

Еще раз отмечу, что безумно жаль экипаж, который погиб перевозя 
каких то чертей, которые и в товарном вагоне доехали бы спокойно 
без всякого комфорта.

Владислав Угольный 🇷
У хохлов окончательно закончился распад личности.
Даже я в сумрачном ахуе: сбить самолёт со своими же пленными.

Холмогоров
То есть хохлы сбили самолет со своими собственными пленными.
Теперь я видел всё.

Александр Жучковский
Убивать собственных пленных Украине не впервой. В конце июля 

2022 украинцы нанесли ракетный удар по Еленовской колонии, где 
содержались пленные – тогда погибло 50 «азовцев».

Readovka
💥💥Госдума подготовит обращение к США и Германии в связи с ката-

строфой Ил-76 — Володин

ДШРГ Русич
Летунам вечного полёта, ИЛ жаль, хохлам земля стекловатой.

Readovka
💥💥Еще один Ил-76 с 80-ю украинскими военнопленными развер-

нулся после падения военного самолета в Белгородской области 
Это было необходимо, чтобы спасти человеческие жизни. Об этом 

сообщил депутат Картаполов.

Культурная война | Kulturkampf
Уничтожение хохлами российского Ил-76 со своими же пленными 

на борту должно убедить европейских «партнёров» в правильности 
выбранного вектора начала урегулирования конфликта на Украине без 
самих хохлов.

Сегодняшняя казнь около сотни собственных граждан более чем 
показательна, что с хохлами ни о чём договориться невозможно. С их 
хозяевами — да, с нынешним руководством бывшей Украины — нет.
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Старая площадь
Версия МО РФ  такая: украинской стороне было  известно время и 

маршрут данного борта, вот его и сбили вместе со своими.
История странная, может быть мы в неё и не поверили, она слиш-

ком быстро появилась, буквально в первый час после падения. А МО 
РФ  для согласования выдуманной версии уходит не менее 2-3 суток. 
Слишком быстрая реакция, а значит, скорей всего правдивая.

Сладков +
Сбитый транспортный самолет над территорией России — это мо-

тив к дальнейшей эскалации противостояния и к расширению зоны 
действий российских ракет «земля-воздух» и «воздух-воздух». 

Я написал просто: мотив. Но это писец какой МОТИВ. Следующим 
сбитым должен быть любой транспортный самолет над Украиной, же-
лательно ближе к европейским её соседям, желательно с иностран-
ными военными специалистами на борту, чтоб больнее было. 

Это, конечно, новая высота накала ситуации. У нас много, кто на са-
молетах летает, в том числе не так далеко от Украины. 

Да, мы уже пожаловались западникам на западников, но нужен та-
кой ход, чтоб он снял эту проблему с повестки дня. Будем опять преду-
преждать — они продолжат сбивать.

Анастасия Кашеварова 🇷🇷
Сбив российский самолет Ил-76 над Белгородской областью, вла-

сти Украины совершили военное преступление не только в отноше-
нии России, но и в отношении своей собственной страны. Ключевой 
момент, что в этом самолете должна была находиться официальная 
переговорная группа от Министерства обороны РФ . 

На борту Ил-76 находились как военнослужащие ВС РФ , так и воен-
нослужащие ВСУ – граждане Украины. С украинской стороной – ГУР 
и координационным штабом были согласованы дата, время и место 
обмена. Украинская сторона была предупреждена и знала, что на Ил-
76 Россия перевозит к месту обмена пленных. Они знали, что в этом 
самолете летят как украинские пленные, так и российские переговор-
щики по обмену: генерал Егоров и депутат Госдумы Шамсаил Сарали-
ев. По Божьей воле наши переговорщики остались живы, если вдруг 
украинская сторона этого не знает.

Неофициальный Безсонов
Получается, что Зеленский и его свита, чтобы убить наших перего-

ворщиков, которые должны были быть на борту этого ИЛ-76, убили 65 
своих военнослужащих.

Ватфор | Автострадный think tank
Теперь следите за руками. После официальных заявлений  про то, 

что упавший Ил-76 вез на обмен украинских пленных, упоминания 
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про работу ВСУ сейчас отовсюду из украинских источников исчезнут, а 
вместо них появится версия, что русские сами себя обстреляли, либо 
что эта старая рухлядь развалилась в воздухе и упала. 

Через неделю-другую на эту тему выйдет большой и убедительный 
разбор от белингкета или чего-то подобного с безупречной репутаци-
ей.

Тот самый Олень🇷
💥💥Украинские СМИ, в том числе с говорящим названием «Украин-

ская правда», спешно подчищают заголовки новостей с ссылкой на ВСУ 
о том, что сбитие ИЛ-76 с украинскими военнослужащими на борту -  
«це ихняя робота». Сейчас уже нет никаких сомнений, чья это «рабо-
та» - 3 ракеты были пущены с территории Харьковской области с рас-
стояния около 130 км. Военным экспертам осталось только устано-
вить, каким именно ЗРК комплексом это было сделано – американ-
ским Patriot или немецким IRIS-T. 

На борту было 65 военнопленных ВСУ и 9 наших граждан – 6 чле-
нов экипажа и 3 сопровождающих. Следом за ИЛ-76 ВТА МО РФ  долж-
ны были лететь ещё два самолета ИЛ-76 с украинскими военноплен-
ными, один из них после ЧП был сразу же развернут и сел обратно на 
аэродроме вылета, третий был остановлен на аэродроме. Есть инфор-
мация о том, что в числе сопровождающих могли быть чеченские во-
енные, но она требует верификации. Сообщают, что обмен по форму-
ле 192 на 192 должен был пройти при посредничестве ОАЭ и Саудов-
ской Аравии – вопрос обсуждался в ходе заграничного турне Рамзана 
Кадырова на его встречах с наследными принцами, поэтому его бой-
цы могли принимать участие в операции обмена.

Однако, как бы то ни было, факт - украинская сторона была уве-
домлена о маршруте транспортного самолета, а оператор ЗРК не мог 
перепутать в мониторе воздушную цель. Удар был осуществлен на-
меренно, и это очередное тяжкое военное преступление, достойное 
вердикта международного трибунала. Будьте аккуратны и соблюдай-
те информационную гигиену -  ЦИПСО оперативно вбросили фейки о 
том, что якобы самолет ИЛ-76 не участвовал в процессе обмена, и на 
нем не было украинских военнослужащих, чтобы у них было «поле для 
маневра», оправданий этого чудовищного акта терроризма и встреч-
ных обвинений в отношении России. К сожалению, некоторые из кол-
лег, в том числе весьма авторитетные, клюнули на наживку и распро-
странили непроверенный фейк ЦИПСО. 

Цель чудовищной провокации – срыв любых переговорных линий 
вокруг конфликта, в том числе образовавшихся через ОАЭ и Саудов-
скую Аравию. С Турцией гуманитарный канал загасили, нагнув Эрдо-
гана и вынудив его публично нарушить свое обещание по азовцам. 
Сейчас пытаются сорвать переговорные линии с саудитами и эмира-
тами. Учитывая обескураженность украинского руководства на Банко-
вой, застигнутое врасплох, и которое до сих пор не успело сформули-
ровать и согласовать единую и непротиворечивую версию событий – 
не исключаем, что их никто не уведомил и никто с ними эту спецопера-
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цию, проведенную «третьей силой», стоящий за эскалацией на Укра-
ине и глушащей в зародыше любые мирные инициативы, не согласо-
вывал. Не секрет, что многие расчеты ЗРК Patriot и ЗРК IRIS-T управля-
ются штатными офицерами НАТО и иностранной разведки. Есть все ос-
нования предполагать, что самолет российский самолет ИЛ-76 с укра-
инскими военнослужащими на борту сбили сотрудники иностранных 
спецслужб по прямому приказу из Лондона.

Крылья войны
Если это действительно так, то сбитие силами противника самолета 

ВТА РФ  над территорией Белгородской области является показатель-
ным контролем воздушного пространства приграничного к фронту рос-
сийского региона. Это, мягко говоря, очень плохие новости.

Старше Эдды
Прочитал странное в заявлениях некоторых российских политиков, 

а именно: никаких переговоров после уничтожения Ил-76, с действу-
ющим украинским режимом быть не может. 

Простите, а после Белгорода и Донецка, возможность таких пере-
говоров существовала? Убитые мирные жители Белгорода и Донецка 
по мне куда важнее, чем погибшие пленные хохлы. 

Экипаж самолёта-люди  военные, а смерть всегда ходит рядом с 
теми, кто носит погоны, за что им вечная слава и почёт! Но вот из по-
гибших пленных хохлов, агнцев делать не надо, равно как и глумиться 
над их смертью.

Что-то знаю / Павел Данилин
Три мысли по поводу. 
1. Очередной пассажирский самолет стал жертвой украинской си-

стемы ПВО. Обезьянам в руки гранаты давать нельзя. Чревато.
2. Демилитаризация Украины - неизбежность.
3. И еще одно. Не забывайте, пожалуйста, что, помимо этих военно-

пленных, и в первую очередь, на самолете было 9 наших ребят. Веч-
ная им память.

Книга Носовича
Как змея, которая сама себя укусила, киевский режим сейчас мо-

жет сам подорвать свою социальную базу сбитым самолётом со сво-
ими же, украинскими военнопленными. Это плохая для него новость. 

Хорошая новость: зато международную репутацию подорвать не 
сможет. Там уже подрывать нечего

Холмогоров
Я всегда говорил, что Украина - это не страна и не нация, а преступ-

ная террористическая организация как ИГИЛ.
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УКРАЛ и УБИЛ

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Есть мнение, что Киев сбил самолет со своими пленными нарочно, 

чтобы прервать какие-то там переговоры, или по какому-то другому 
замыслу.

Если у кого-то в этой истории и был умысел, то у военнослужащих 
стран НАТО, которые сидели за управлением ЗРК Патриот. Возможно 
они получили приказ сбить самолет не из Киева.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Мало, кто в России следит за событиями в Киеве, но там в послед-

ние дни очень сильно обострился внутренний конфликт двух частей 
их элит. Условно проамериканских и пробританских. 

Причем, обменами и попытками наладить переговорный процесс 
занимались «проамериканцы». И этот «кейс», как говорят в Киеве, 
был для украинцев более приятным, чем «британский» мобилизаци-
онный «кейс». 

Все быстро оборачивалось против Лондона и с этим надо было что-
то срочно делать. И тут такой случай. Очень удобный для Британии. 
Настолько удобный, что явно тут не обошлось без «специалистов» из 
МИ-6...

МИГ России
Да, удар «британцев» по «американцам» получился очень сильным.

БРИФИНГ
Источник говорит,что среди погибших в катастрофе с Ил-76 в Бел-

городе была российская рабочая переговорная группа. «Среди погиб-
ших был помощник Абрамовича и переговорщики от Рамзана Кадыро-
ва. А также офицеры Минобороны. Это катастрофа. Погибли люди,ко-
торые обеспечивали обмен военнопленными на протяжении послед-
него года».

АДЕКВАТ Z
Слова произнесены официально: Ил-76 с пленными умышленно и 

вероломно сбили бандеровцы, чтобы свалить катастрофу на нашу сто-
рону. Пять часов молчания официальных хохлов по теме сами по себе 
свидетельствуют об этом предельно красноречиво: никакой устойчи-
вой к самой минимальной критике версии, в которой шаровары не 
были бы полны субстанции, там выдавить так и не удалось, хотя на-
верняка очень стараются всей бандой.

Образ неньки как свиньи, при любом случае с чавканьем жрущей 
собственных поросят, потому что это самая неотъемлемая и глубин-
ная часть ее нутра, подтвердился в который уже раз. Вспомнить хоть 
накрытую ракетами колонию в Еленовке в позапрошлом году, хоть 

https://t.me/zhivoff/12646
https://t.me/yurasumy/12757
https://t.me/mig41/31426
https://t.me/rusbri/2599
https://t.me/politadequate/8339


ОГЛАВЛЕНИЕ 527ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

давно потерянный счет случаям, когда бандеровцы били ракетами по 
контролируемыми ими городам, с общим количеством жертв далеко 
за сотню, хоть Крынки, где счет перебитому без малейшей тени воен-
ного смысла укровоинству идет на многие тысячи.

И на примере сегодняшнего мы все лишний раз убеждаемся, что 
никаких альтернатив забою этого животного с последующим осино-
вым колом по месту нет и не будет. А все вытекающие из сегодняшне-
го практические меры примут власть и командование, каждый по сво-
ей линии.

Ничего из этих мер не берусь предугадывать, но ни капли не сомне-
ваюсь, что бандеровцам они крайне не понравятся.

Ватфор | Автострадный think tank
Это прозвучит сейчас максимально цинично, но. 
Дорогое Министерство обороны. У вас все пленные должны быть 

учтены, сфотографированы, может, видео с ними есть. 
Выложите* их личные карточки в публичный доступ. Покажите, кто 

сегодня не вернулся в свои семьи. Отберите самые няшные фотки и 
видосы, такие, чтобы кот Твикс на своей радуге поперхнулся от зави-
сти. 

Ведите психборьбу настоящим образом.
* Да, мы помним и учитываем положения Женевской конвенции 

об уважении достоинства захваченных комбатантов и об ограждении 
их от любопытства толпы.

Захар Прилепин
Маргарита опубликовала списки украинских военнопленных. Об-

ратите внимание на имена. Особенно те обратите внимание, кто лю-
бит рассказывать про «неизлечимых хохлов».

Погибших зовут так:
Максим Алексеев, Михаил Антонов, Иван Арестов, Александр Ба-

баев, Владислав Бобровский, Евгений Гальцев, Денис Голик, Виталий 
Каськов, Валерий Ковалёв, Юрий Лобашов, Роман Лозицкий, Вячеслав 
Позняков, Иван Рой, Сергей Семёнов, Ярослав Соболев, Ф окин, Чели-
шев, Шаров…

Прямо говоря: на месте «хохлов» мог оказаться любой из нас - слу-
чись нам родиться не в Рязани и Сызрани, а в Житомире и Харькове. 
Не в Белгороде, а в Сумах. Разницы, строго говоря, никакой.

Но если «бесноватость» прививается - то она и лечится.
Увы, лечится только у живых.
Царствие Небесное всем.

Культурная война | Kulturkampf
Почитайте имена убитых хохлами людей. Многие из них — это рус-

ские люди, поэтому-то рука у них не дрогнула.

https://t.me/vatfor/9093
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Коробков-Землянский
В списке погибших украинских пленных обычные украинские фа-

милии — Алексеев, Антонов, Ковалёв, Семёнов, Ф окин, Шаров.
Что вообще есть «украина»? Мираж...

ВЧК-ОГПУ
Как выяснил УНИАН, 17 человек из этого списка совпадают со спи-

ском пленных, которых уже обменяли 3 января.

Обыкновенный царизм
Как известно, верить хохлам - последнее дело. Тем более, они до 

сих пор не удосужились официально объяснить прозошедшее, а пре-
дыдущие праздничные публикации свиномедиа подтерли. 

Но все же очень хочется надеяться, чтобы отечественная государ-
ственная медийка не обосралась хотя бы здесь. Так что ждем более 
убедительных пруфов. С фото, видео, званиями. 

Маргарита Симоньян
По поводу списков пленных. Их украинцы согласовали три дня на-

зад. 
Вэсэушник Коноваленко, которого нашли в прошлых списках на об-

мен, действительно там значился — знающие люди подтвердили. Но 
его так и не обменяли в последний момент. Он был сегодня на борту 
сбитого Ил-76. 

Что касается еще 16 освобожденных раньше — очередной украин-
ский вброс.

Не ведитесь на фейки.

Андрей Медведев
Вижу у некоторых какую-то непонятную радость по поводу того, что 

в сбитом ИЛ-76 летели украинские пленные. Типа украинские воен-
ные убили своих.

Остановитесь, и прекратите тешить бесов.
Погиб русский экипаж, лётчики. Русские военные, которые сопро-

вождали пленных.
Ну и сами пленные. Да, бойцы ВСУ, граждане Украины. Но, как мы 

знаем, по сути это  русские люди.  Обманутые. Перепрошитые. Иногда 
совсем манкурты. Но все же русские. Хотя и не наши. Возможно, пока 
что, не наши. 

Летели домой, к семьям. Мы не знаем, они раскаялись, пленные 
эти, поняли что-то в плену, переоценили. Или нет? Если согласился 
меняться, не обязательно же потому, что мечтал снова под Авдеевку 
москаля бить. Может у кого-то мать дома умирала, и он согласился на 
обмен? Это знает только тот, кто списки составлял.
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Но глумиться над смертью беспомощного человека, пусть и врага, 
это бесовщина.

Оставьте бесовщину бандеровцам. 
Помолитесь о погибших русских лётчиках, русских солдатах, и про-

стите погибших сегодня врагов. Они уже отвечают не перед нами.

Под лед
Честно говоря, в полном ахуе от того, что некоторые военкоры и 

даже официальные лица (!!!) умудрились выразить соболезнования 
семьям погибших всушников (!!!).

Да они бы уже через неделю воевали с нами и убивали русских лю-
дей. Вы еще натурально сборы их семьям объявите. Совсем уже еба-
нулись в своем позорном мынетакизме

Коробков-Землянский
Экипаж Ил-76 пожертвовал собой, чтобы не дать самолёту упасть 

на село Яблоново. По информации MASH, после попадания ракеты у 
них было около 40 секунд, чтобы выпрыгнуть с парашютом. Но они не 
стали этого делать и увели борт в поле. 

Местные рассказали, что своими глазами видели, как судно огиба-
ло их дома после атаки американским ЗРК Patriot. Иерей местного 
храма также добавил, что сегодня у них пройдёт служба в память об 
экипаже.

Герои. Вечная память.

Димитриев
Сбитый сегодня борт с украинскими пленными это не случайность, 

не ошибка ПВО. Это вполне осознанное действие направленное на 
срыв любых переговоров. И это действие вполне вписывается в по-
следние заявления украинского руководства. Напоминаю, Зеленский 
22 января подписал указ об исторически населенных украинцами тер-
риториях РФ . Ф актически указ готовит территориальные претензии уже 
к России сверх к границам 1991 года. А замминистра обороны Иван 
Гаврилюк несколько дней назад в интервью немецким журналистам 
сказал, что будущее соглашение с Россией будет включать отказ Мо-
сквы от ядерного оружия. В общем, Киев отметает любые возможно-
сти разрядки и последовательно идёт на обострение. Хотя ситуация 
на фронте, казалось бы, к этому не располагает. У ВСУ сложности с по-
ставками вооружений, нехватка личного состава. Командование ВСРФ  
в безоглядные наступления уже не бросается, как это было год назад. 
А все заявления о прямом вмешательстве стран НАТО имеют в виду 
далёкую перспективу. На что расчет? 

Думаю, перед ВСУ не стоит никаких амбициозных задач на ближай-
ший год. Они просто должны сдержать российскую армию. По воз-
можности нанести максимальные потери. А удар по России будет на-
несен совсем в другом месте. Где? Уязвимые места у России все те же: 
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экспортная логистика и инфраструктура внутри страны. И здесь доста-
точно минимальных ресурсов. Давайте, предположим, что суда т.н. 
теневого флота начнут подвергаться атакам бесхозных водных беспи-
лотников. Плюс будут подвергаться атакам портовые терминалы, не-
фтехранилища, мосты в десять, двадцать раз чаще. Это будет проис-
ходить год, может два. Россия вязнет в Украине. А у европейцев есть 
время подготовить анонсированные экспедиционные силы на тот слу-
чай, если у России что-то пойдет не так.

Пинта разума
Уничтожение транспортного самолёта Ил-76, перевозившего укра-

инских военнопленных для обмена, ПВО ВСУ представляется с учё-
том последних данных неоспоримым. Вопрос только в том, зачем это 
было нужно Киеву? Тем более, что лично Зеленский любит пиариться 
на обменных акциях. 

Версия первая: самолёт сбили по приказу высокопоставленных укра-
инских военных, которым надоел Зеленский. То есть целью было сни-
зить его рейтинг и вообще прекратить обмены. С учётом уже откры-
того конфликта между украинским президентом и командующим ВСУ 
Залужным - это вполне рабочий сценарий. 

Версия вторая: атака на Ил-76 была проведена по указанию Зелен-
ского с целью последующей отставки Залужного. И она тоже имеет 
право на существование. Таким образом, украинские военнопленные 
оказались заложниками политических игр в высших эшелонах власти 
в Киеве. 

Теперь следует ожидать ответной реакции Москвы. Но есть сомне-
ния в том, что в ответ на удар по самолёту Украину признают, напри-
мер, террористическим государством. Или объявят ей войну. Потому 
что здесь в дело вступают коммерческие интересы: в частности, при-
дётся прекратить транзит российского газа через украинскую терри-
торию. 

Ведь нельзя же платить в бюджет государства-террориста деньги за 
транзит? Поэтому резкая реакция маловероятна. Скорее всего, про-
сто обмены пленными прекратятся на неопределённый срок. И будет 
опубликована масса информации о том, какой коварный и циничный 
у России противник.

Байки из Спасской Башни
«Зверьё. Они даже своих не жалеют. У них нет ограничений на при-

менение оружия. Ни по типу оружия, ни по целям. Было бы у них атом-
ное оружие и средства его доставки, они бы незамедлительно его при-
менили. По Донецку, Москве, неважно. Не сомневайтесь. Это зверьё 
надо уничтожать. Вырезать. Так, чтоб и корней не осталось».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Ф едерации

Коробков-Землянский
У кого-то ещё есть сомнения, кто сбил малазийский «Боинг»?
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Мария Захарова
Заявление МИД России в связи с катастрофой российского воен-

но-транспортного самолёта Ил-76
Утром 24 января киевский режим совершил ещё один террористи-

ческий акт, в результате которого в районе с.Яблоново Корочанского 
района Белгородской области был сбит самолёт Ил-76 военно-транс-
портной авиации России. Он выполнял рейс по перевозке 65 военнос-
лужащих ВСУ для заранее согласованного обмена. Все они и находив-
шиеся на борту 6 членов экипажа и 3 российских офицера погибли.

Удар по самолету был нанесён украинской стороной зенитными ра-
кетами из района н.п. Липцы Харьковской области.

Налицо очередное злодеяние преступной клики Зеленского, кото-
рая сразу после падения самолёта в человеконенавистнической ма-
нере заявила о «перемоге», утверждая, что это дело рук «доблест-
ных ВСУ». Однако, как только стало известно, что на борту находились 
украинские военнослужащие, которые следовали к месту обмена, ри-
торика на Банковой изменилась. Там принялись отрицать свою при-
частность к катастрофе.

В Киеве прекрасно знали о готовящемся обмене. Знали, как и ка-
ким маршрутом будут доставляться военнопленные. Атака на самолёт 
была преднамеренной и осознанной акцией. Совершённый теракт на-
глядно демонстрирует недоговороспособность киевского режима.

Хунта Зеленского уже не в первый раз жестоко расправляется со 
своими же военнослужащими, оказавшимися в плену. 29 июля 2022 
года бандеровцы хладнокровно нанесли ракетный удар по колонии в 
Еленовке (ДНР), где на тот момент содержались пленные «азовцы». 
Тогда свыше 50 человек погибли и более 70 были ранены.

Решительно осуждаем террористический акт киевского режима в 
Белгородской области. Все причастные к нему лица, включая органи-
заторов и исполнителей из числа украинских военных и гражданских 
чиновников, будут установлены и понесут неотвратимое заслуженное 
наказание в соответствии с российским законодательством.

Случившееся в очередной раз показывает преступную сущность не-
онацистской диктатуры в Киеве. Её главарям безразлична человече-
ская жизнь. Они воспринимают людей как «расходный материал» и 
убивают их по указке западных хозяев и из поставляемого Западом 
оружия.

Совершенно очевидно, что выпестованный США и их натовскими 
сателлитами преступный режим Зеленского представляет реальную 
и существенную угрозу не только России, но и самой Украине, её про-
стым гражданам, всему миру. Находясь в агонии, он способен на са-
мые чудовищные зверства.

Считаем, что международные структуры, национальные правитель-
ства и мировая общественность должны осудить этот теракт и другие 
преступления киевского режима. Их молчание будет означать под-
держку его варварства и террористических повадок.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6961
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Дмитрий Медведев
История с уничтожением самолёта Ил-76 – результат внутриполи-

тической борьбы неонацистских элит в Киеве. Война свиней у корыта. 
Об этом уже многие написали.

 Светлая память нашим лётчикам. Они герои. Украинские семьи не 
дождались из России своих пленных.

Дальше будет только хуже: эти тризубые уродцы для сохранения 
своей власти будут с лёгкостью убивать своих военнослужащих и во-
еннопленных, чему научились за 700 дней СВО. Будут нещадно бом-
бить свои города и сёла, стирая в пыль свои дома и испепеляя своих 
стариков и детей. Тут для жовто-блакитных тварей нет никаких огра-
ничителей. Ведь на карту поставлено главное – власть и деньги.

«Черный полковник» В.Алкснис
Что касается сегодняшнего уничтожения военно-транспортного са-

молета Ил76, то мой подход таков – безотносительно того, что на его 
борту перевозились украинские военнопленные, его уничтожение 
свидетельствует о серьезных проблемах в проведении СВО.

В первую очередь в очередной раз подтверждается трагический 
факт, что за два года ожесточенных боев украинская ПВО до сих пор 
не подавлена и господство в воздухе российской авиацией не завое-
вано. Невзирая на подавляющее превосходство российской авиации 
над украинской в количественном составе. А без господства в воздухе 
победить в войне 21 века НЕВОЗМОЖНО!!!

Соколов-Митрич
Если ВСУ сбили самолет с военнопленными нечаянно, значит они 

были способны нечаянно сбить и малазийский Боинг (например, при-
няв его за российский борт №1).

Если ВСУ сбили самолет с военнопленными намеренно, значит они 
были способны намеренно сбить и малазийский Боинг (например, для 
того, чтобы свалить вину на Россию и поднять ставки в игре).

Вообще-то это не утверждения, а вопросы. Но настолько риториче-
ские, что можно обойтись и без вопросительных знаков.

МАРДАН
Главное в сегодняшней новости совсем не пленные на обмен и не 

реакция украинских пропагандистов.
Сбит транспортный самолет над территорией России. 
Учитывая, что совсем недавно обсуждалась возможность открытия 

аэропорта Краснодар, можно смело констатировать - уровень эскала-
ции поднят на небывалую за два года высоту.

Ответом, наверное, может быть и официальное объявление войны. 
Но, это вряд ли.

А вот то, что ответный удар должен ответно повышать эскалацию с 

https://t.me/medvedev_telegram/439
https://t.me/blackcolonel2020/1220
https://t.me/smitrich/651
https://t.me/Agdchan/13885
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нашей стороны, в этом нет никаких сомнений.
Будет ли это удар по поезду, который будет везти очередного евро-

пейского премьер-министра или самолет Посейдон ВВС США над ней-
тральными водами Черного моря, решать должны те, кому положено.

ВЧК-ОГПУ
«Тут все после усеяно: список личного состава, карта, фотография»
Крушение ИЛ-76 под Белгородом — очередная «мутная» история 

с большим количеством вопросов и нестыковок. Кто по-настоящему 
был на борту предстоит узнать, но уже почти треть списка, опублико-
ванного Маргаритой Симоньян не соответствует действительности. 

ВЧК-ОГПУ удалось пообщаться с одним из сотрудников местных 
служб, который пояснил, что занимался поиском документов из во-
енного транспортника. По его словам, к вечеру удалось собрать около 
половины багажника УААза, что всего примерно 1/3 от разбросанного 
по лесополосе и полю. Откуда столько материалов в самолёте с плен-
ными?

Образ будущего
Самолет был сбит в воздухе сразу же с момента набора высоты. Ког-

да тяги были на максимуме и были хорошо видны для РЛС Patriot. 
Удар произошел при наборе высоты и борт взорвался в воздухе, ра-

диус разброса частей самолета небольшой. 5-10 км. Такую филигран-
ную работу на ЗРК Patriot безусловно не мог выполнить украинский 
экипаж-состав. Безусловно это был офицерский экипаж и числа при-
командированных из Ф ранции, Великобритании, Польши или США. С 
высокой долей вероятности, это была польская команда, которую вче-
ра привез с собой Дональд Туск и которая сразу направилась в Днепр 
и далее видимо в Харьков. 

В данный момент три вертолета производства Ф РГ двигаются в на-
правлении Одессы из Харьковской области. 

Ранее этот борт с этим же экипажем перевозил обменные соста-
вы бойцов. Именно поэтому многих ввело в заблуждение подобное 
совпадение. Нахождение бойцов ВСУ в ИЛ-76 требует верификации. 
Весь экипаж и все пассажиры погибли еще в воздухе. Царствие небес-
ное всем. Огромная трагедия. Это нападение на воздушное судно в 
пределах Российской Ф едерации. Военная доктрина вполне позволя-
ет нанести удар возмездия с применением неконвенциональных бо-
еприпасов морского, воздушного или наземного базирования по цен-
трам принятия решений, столице страны-агрессора и местам распо-
ложения высшего военно-политического руководства.

AGDchan
Ответ на сбитый под Белгородом наш самолет  ВСУ, чем они не пре-

минули похвастаться, должен быть внушительным. Это требует серьез-
ных ответных мер. Например,  признания  Киевского режима террори-

https://t.me/vchkogpu/45393
https://t.me/obrazbuduschego2/16396
https://t.me/Agdchan/13872
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стическим (уже давно пора) и массированного вторжения как мини-
мум на север Харьковщины наших освободительных сил. Первое не 
трудно, со вторым сложнее. Но второе также назрело, и таких осно-
вательных оборонительных сооружений как на Донбассе там нет. Но 
явно будут и потери. Киевские нацисты подталкивают нас к исполь-
зованию ТЯО. Это бы решило проблему с минимальными потерями, 
но увеличило бы риски масштабной ядерной войны. Зеленский давно 
требовал ее начать. Поэтому если есть хотя бы какой-то шанс устано-
вить контроль над Харьковщиной без ТЯО, то им стоит воспользовать-
ся именно сейчас.

ZERGULIO🇷🇷
Все отчетливее вырисовывается одна из версий удара укронацистов 

по Ил-76 с украинскими пленными. 
Война с Ф ейками пишет: «Вероятнее всего, борт был сбит ракетой 

PAC-2 комплекса «Patriot». Это основной вид ракет, имеющихся у ВСУ 
для американской системы» 

О том же говорит и военкор Александр Коц «По предварительной 
информации характер разрушений и повреждений фюзеляжа указы-
вает на поражение самолета ракетой ЗРК “Пэтриот” американского 
производства» Собственно, Александр и озвучил далее версию «Воз-
можно, что роковой пуск был осуществлен профессиональными ин-
структорами из США или Британии, которые либо по случайному со-
впадению не были осведомлены о гуманитарных целях сбитого ИЛ-
76, или же наоборот, знали кого сбивают и таким образом хотели пре-
сечь любые гуманитарные инициативы». 

Именно этим объясняется задержка в 5 и более часов с коммен-
тариями Генштаба ВСУ и откровенной тупостью этих комментариев. 
Поднять лапку на белых господ из США и Британии они не могут. Оспо-
рить удар тоже. Поэтому сначала тупили, а когда ничего вменяемого 
родить не смогли, выдали на гора эту ересь.

Что до британцев - им никакие обмены и перемирия не нужны. А 
украинские пленные, да и вообше украинцы, для них не значимее на-
секомых. Вот и ударили.

Больше, чем ФАКТ
Сбитый сегодня под Белгородом Ил-76 возвращался на Чкаловский 

после очередного патрулирования им Ближнего Востока. Подобный 
маршрут борт проделывал регулярно вот уже несколько лет. Если на 
нем перевозили пленных, то каким-то нелепым путем.

Образ будущего
Очень ждем утреннее видео погрузки 65 военнопленных на борт 

Ила-76. 
Ведь нет ничего проще, чем показать данные объективного контро-

ля. Убить все ЦИПСОшные байки и сплетни, развеять домыслы.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55914
https://t.me/itsnofact/853
https://t.me/obrazbuduschego2/16399
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Ведь когда такой обмен готовится, все фиксируется для программы 
«Время».

Логика Маркова
Россия скорбит о погибших украинских пленных больше, чем Укра-

ина. Потому что эти пленные они же обычные русские люди, которым 
просто не повезло родиться именно на территории русских областей, 
которые сейчас входят в Украину. Они бы возможно с удовольствием 
были бы за Россию, если бы у них был выбор, - которого у них нет, по-
тому что их семьи в заложниках у неофашистских украинских властей. 

Но мы в России скорбим по погибшим украинским пленным не толь-
ко потому что они русские. А прежде всего потому что они люди. А 
люди должны жить. И быть со своими семьями. Поэтому нам очень 
жалко этих украинских пленных, которых убил украинский преступ-
ный режим.

Политджойстик/Politjoystic
Коллеги из телеграмм каналов сомневаются, что на борту были укра-

инские военнопленные. Но тогда получается, что врут и Минобороны 
и министр Лавров? И про тех, кто был на борту и про второй самолет. 
А уж созывать Совбез ООН совсем подставляться под разоблачение.

Юрий Баранчик
Наш самолет очевиднейше сбили хохлы, тремя ракетами из «Патри-

ота» или IRIS-T, угробив при этом 65 своих пленных (черт бы с ними), 
а ещё наш экипаж и сопровождающих.

Зачем это хохлам? Самый простой ответ: потому что кретины. Это 
может означать и пьяного оператора пуска ЗРК, и дурака-командира, 
который не так понял приказ, и радикального нацика, который решил 
бабахнуть просто потому, что там москали – и наплевать на всё. Ско-
ро это выяснится. Но есть и еще версии, более сложные, но не менее 
вероятные.

Вторая версия: это результат внутренней грызни в Киеве между пар-
тиями «мы проиграли, торгуемся за максимально выгодный мир» и 
«весь мир с нами, воюем до победы». Уничтожение самолета позво-
лит, как минимум, сорвать обмен пленными, как максимум, подорвать 
переговорный процесс в целом. 

Обмен пленных пока встанет, до тех пор, пока новые посредники 
не возникнут (самолеты будут разгружаться в Анкаре, а не в Белгоро-
де), или не будут созданы более надежные каналы доставок пленных 
к пункту рокировки. Ключевое тут «пока». Вряд ли у нас исчезнет ин-
терес к возврату своих парней домой. 

А у Зеленского и так хватает проблем с митингами женщин, требу-
ющих «повернуть з полону» родственников, чтобы множить их число. 
Тем более, что теперь пленных ещё и убивают. Но стоит подождать 
украинскую версию отмазок. Там должно родиться нечто совершен-
но великолепное в своем безумии. Соответственно, третья версия – 

https://t.me/logikamarkova/10040
https://t.me/politjoystic/36159
https://t.me/barantchik/14644
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борьба обменных групп в Киеве.
Четвертая версия – борьба группировок Зеленского и Залужного. 

Снять Залужного просто так – у Зеленского нет никаких вариантов, что-
бы это не всколыхнуло общество и не привело к новому Майдану и 
походу поддерживающих Залужного частей на Киев. А тут повод оче-
видный – его некомпетентность привела к гибели своих же парней, 
которые при этом возвращались домой. 

Версия хорошая, но если бы это было так, подконтрольные Банко-
вой СМИ сразу бы ее транслировали, а не гордились успехом бойцов 
ВСУ, сбивших российский военный транспортник. Подверсия четвер-
той версии – наоборот, это круги, стоящие за Залужным, так подстав-
ляют Зеленского, которого обвинят в произошедшем. 

Наконец, пятая версия, которая лично мне кажется наиболее веро-
ятной, – это удар третьей силы (исполнители – спецназ Британии или 
Ф ранции), которая хочет, чтобы русские по обе стороны фронта унич-
тожали друг друга как можно больше и жестче. У французов поводы 
есть весьма убедительные и не один, как и у британцев. Вопрос толь-
ко в том, что если это не хохлы, а бриты или лягушатники, то это удар 
по российской территории со стороны сил НАТО. А это уже игра совсем 
другого уровня. Как мы ответим – вот главный вопрос.

Роман Алехин
Если выбирать из всех возможных версий и посмотреть на бессмыс-

ленные с военной точки зрения предыдущие удары по Белгороду и 
Донецку, то все это укладывается в единый замысел, о котором пишет 
Юрий и о котором писал я после удара по Донецку. 

Именно в этом смысл - нарастить агрессию, взаимную неприязнь 
и вражду, чтобы полностью обнулить возможность выйти на догово-
ренности и объединение единого русского народа.Как я сегодня и го-
ворил, что именно этого боятся больше всего страны НАТО - объеди-
нение триединого русского народа на Святой Руси. Потому что, в этом 
случае им будет очень тяжело, безгранично тяжело не просто удер-
жать гегемонию, а даже выжить. Уж слишком много русской крови 
они пролили.

Юрий Баранчик
На убийцах и шапка горит
К вопросу о том, кто мог стоять за ракетным ударом по нашему ИЛ-

76, перевозившего пленных украинцев для обмена.
Как пишут коллеги, французы сегодня сорвали заседание Совбеза 

ООН по данному вопросу:
💥💥Срочного заседания Совета Безопасности ООН по вопросу кру-

шения самолета под Белгородом, который инициировала Россия, се-
годня не состоится 

Причина — неконструктивная позиция Ф ранции. 
«Как и можно было предположить, французское председательство 

https://t.me/Alekhin_Telega/9293
https://t.me/barantchik/14655
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выбрало путь злоупотребления своими полномочиями Председателя 
СБ в январе и отказывается удовлетворить наше требование о прове-
дении срочного заседания Совбеза ООН в связи с терактом киевского 
режима против нашего самолета, перевозившего украинских военно-
пленных для обмена. Явно пытаясь выиграть время и дать своим укра-
инским клиентам время выдумать хоть какое-то мало-мальски право-
подобное объяснение происходящего, Ф ранция согласилась прове-
сти заседание только завтра, 25 января, в 17.00 по Нью-Йорку (01.00 
26 января по Москве)» — первый зампред постоянного представите-
ля России в ООН Дмитрий Полянский.

Таким образом, высказанная мной версия о том, что за терактом 
могли стоять лягушатники, имеет полное право на жизнь.

Образ будущего
Наносятся удары по объектам в Одессе, куда бежали, предположи-

тельно, исполнители теракта против Ил-76.

Сладков +
ОПРОВЕРГАЮ СООБЩЕНИЯ О ТОМ, ЧТО ШАХТА «ТРУДОВСКАЯ» ОТ-

БИТА ПРОТИВНИКОМ
Вранье. Наши контролируют и шахту, и вентиляционный ствол. Ма-

ленькая, но героическая битва выиграна нами. Причем винствол наши 
мужики долго обороняли в жесткой блокаде ВСУ и выстояли. Было 
время раненых никак не могли эвакуировать. И один боец, с оторван-
ной ступней, попросил разрешения доползти до тыла самостоятель-
но. Полз два дня, мы волновались сильно, когда он пропал со связи. 
Но выполз на наших.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Из-за инцидента с ИЛом осталась незамеченной знаковая новость 

о занятии нашими войсками одиозного укрепа ВСУ на авдеевском на-
правлении «Царская охота». Известный укреп еще периода «Минских 
соглашений» пал. Кстати взяли его наши войска хитростью, расчистив 
трёхкилометровую канализационную систему и зайдя противнику по 
ней в тыл.

Отличные новости!

Военкор Котенок
На Донецком направлении по всей линии за минувшие сутки — без 

особых изменений, кроме «Царской охоты» в Авдеевке. 
Здесь — непрерывные и очень интенсивные бои. 
Противник пытается зажать и выдавить штурмовые группы ВС РФ . 
Наши вгрызаются зубами. 
С обеих сторон идут постоянные попытки перебросить резервы к 

«Царской охоте». 
ВС РФ  не только заняли участок, но и рассредоточились по несколь-
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ким улицам, совершив хороший бросок.
Целый день на всех направлениях активно работала авиация.

Владислав Угольный 🇷
Собственно, Роман Донецкий также пишет о смещении боев бли-

же к Царской Охоте, т.е. о частичном отступлении наших сил из город-
ской черты. Временно или нет покажет время.

Два майора
Рогозин: сообщения о слабости ВСУ это фейк. 
В Киеве распространяют фейки о нехватке солдат ВСУ, чтобы нео-

жиданно начать атаки
Рогозин заявил, что все сообщения о слабости украинской армии и 

нехватке солдат — фейки, которые необдуманно подхватили россий-
ские СМИ. 

Он напомнил, что российские войска продолжают нуждаться в воо-
ружении, в том числе ВС РФ  не хватает ударных дронов.

«Меня напрягают льющиеся со всевозможных ток-шоу убаюкива-
ний на тему «у Украины скоро солдаты закончатся», «Западу надоело 
кормить хохлов», «скоро придет Трамп, и всё закончится», «западная 
техника дерьмо», — заявил Рогозин.

Хочу ответственно заявить о безответственности тех, кто распро-
страняет ложь о нашем коллективном и чрезвычайно опасном враге. 
Надежда на то, что на той стороне закончится оружие и солдаты - это 
опаснейший самообман, а те, кто его распространяют, либо хвастли-
вые дебилы, либо засланные агенты, цель которых состоит в разложе-
нии единства нашего фронта и тыла.

Война, которую мы ведем против самого технологичного в мире за-
падного альянса и нанятой им идейной украинской проститутки, не 
жалеющей бросать своих детей в пожар,  это тяжелейшее испытание 
для всей нашей нации и власти. 

И, судя по всему, не все это испытание выдержали, проявились гни-
лые людишки на важных местах. Поэтому мы должны понимать, что 
никто нам не поможет в этой драке кроме нас самих и нашей армии. 

И эта армия в великом напряжении сражается, испытывая порой 
нехватку современных военно-технических ответов на многие угро-
зы, в том числе на превосходство противника в ударных дронах. Вот 
об этом должны говорить наши пропагандисты, а не клювом победно 
щелкать. Нам правда нужна, а не приторная пропаганда»

Военкор Котенок
В Туапсе сильный пожар на нефтеперерабатывающем заводе. 
Ряд источников сообщают, что перед этим средства ПВО работали 

по вражеским беспилотникам.

РИА Новости
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💥💥Для безопасности полетов гражданских воздушных судов с 23.13 
мск 24 января на работу аэропорта Сочи введены ограничения, зая-
вил представитель Росавиации

РИА Новости
Москва настаивает, что обладает надежной информацией, которая 

говорит о том, что французские наемники есть на Украине, заявил Пе-
сков

AGDchan
Страны НАТО одна за другой объявляют, что начинают готовиться к 

войне с Россией. Нам, видимо, надо это учесть, не смеяться и не ерни-
чать, а просто сухо и двужильно, как бывает в таких случаях, начинать 
готовиться к войне с НАТО, которая в каком-то смысле уже идет.

Умный еврей при губернаторе
Эмигранты с хорошими лицами, иностранные агенты решили, что 

лучшего инфоповода, чем про котика Твикса, уже не будет. Поэтому 
требования граждан наказать сотрудницу РЖД объявлены выражени-
ем подавленного протеста и смутного представления о том, что в стра-
не что-то не в порядке. А кандидат в президенты Надеждин объявлен 
«похожим на кота» и интервьюирован не кем-то там, а самой Шуль-
ман, иноагентом иноагентов.

Между тем, Надеждин оказался в самом деле знаковой (не значи-
тельной, а именно знаковой) фигурой, маркером. Когда намедни де-
путат Госдумы генерал Гурулев всердцах требовал воссоздания Гула-
га, отправки в Магаданский край кайлом махать всех врагов Отече-
ства, он утверждал, что таковых довольно много. Чуть ли не 20% насе-
ления страны. И для борьбы с ними нужны именно что массовые ре-
прессии (как известно, во время большого террора  37-38-го казнили 
600 тысяч посадили больше 3 миллионов) Депутат Гугрулев не прав, 
но не в том, что врагов Отечества надо репрессировать, а в том, что 
касается их количества. Надеждин с большим трудом собрал (точнее, 
на его сайте сказано, что он таки собрал) 100 тысяч подписей. Очень 
большую часть из них - среди тех же эмигрантов. За рубежами России. 
Вон, в израильских пабликах вторую неделю собирают тех, кто сохра-
нил прописку в России, чтобы они подписывались. 

Вот эти 100 тысяч, из которых половина уже сбежала из страны - и 
есть предельное количество подлежащих гипотетическим репресси-
ям. Которых нет и не предвидится, как бы мы с Гуруллевым и Дугиным 
этого ни хотели и к этому ни призывали. 

А против проводницы, выбросившей кота, за пару суток подписа-
лось больше 300 тысяч, к слову. 

...А с очередями на пункты сбора подписей политтехнологи «антиво-
енного» кандидата хорошую кампанию придумали, громкую. Я даже 
живых и опытных людей знаю, которые такие очереди и сами орга-
низовать умеют - но в желание протестных масс подписаться за Наде-
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ждина верят.

Старовойтов о политике
Проблема «подписных очередей Надеждина» в том, что они визуа-

лизируют уровень протеста в крупных городах. А расшаривание в со-
цсетях увеличивает их воздействие на остальное общество. И даже 
если допустить, что задачей этого перформанса является демонстра-
ция мировому сообществу достижений в области прав и свобод в Рос-
сии, то фактически сбор подписей за Надеждина превратился в не-
санкционированные оппозиционные митинги по всей стране. Что ло-
яльной аудитории, отвыкшей от проявлений такого оголтелого либе-
рализма, может показаться аномальным сбоем в Системе.

Олег Царёв
Вау. Украинцы будут выбирать президента России. Уникальный слу-

чай в истории.  
В Запорожской области на выборах президента РФ  можно будет го-

лосовать по паспорту Украины /ТАСС/
А что, правильное решение. Вот бы разрешить всем украинцам го-

лосовать за президента России. Электронным способом, кто не сможет 
доехать. У меня нет сомнений в конечном результате. В любом случае 
тех, кто поддерживает действующего Президента России, в сумме бу-
дет больше. Ну, а потом, разумеется, Зеленскому на выход, а в Россию 
вернутся её исторические регионы. 

/Пост шутливый. Отчасти./

Умный еврей при губернаторе
Иностранный агент пробрался в главный штаб. Выборы президента 

в опасности
Политологам не до шуток: агенты Ходорковского* нашли способ уча-

ствовать в работе штабов двух кандидатов в президенты страны. Идёт 
набор в ряды пятой колонны. Вопрос о вреде демократии становится 
всё более острым.

Политджойстик/Politjoystic
Интересно, как проЦИПСОшные телеграмм каналы встали за Наде-

ждина строем и накачивают сбор подписей за него. 
…
Просто так ничего не бывает. А это значит, что внутри российской 

элиты есть те, кто бьется за его регистрацию. Зачем? Он же не выигра-
ет, - скажете вы. Да, не выиграет, но, во-первых, для них это деньги в 
чемоданах из иностранных посольств, а во-вторых им нельзя показать 
свою беспомощность. Сам Надеждин для них - инструмент, такой же, 
как Навальный когда-то. 

…
А самому Борису стоит помнить о безопасности. В одном из сцена-

https://t.me/sstarovoytov/987
https://t.me/olegtsarov/10179
https://t.me/governorsjew/9387
https://t.me/politjoystic/36148


ОГЛАВЛЕНИЕ 541ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

риев, в случае его регистрации, есть вариант его убийства, чтобы окра-
сить кровью Надеждина победу Президента Путина. Еще и фамилию 
обыграют - «убили надежду». Наши, конечно будут его охранять, но 
всегда найдется Певчих с бутылкой воды и за этим не уследишь.

Царьград ТВ
Жизнь остановилась: В России – массовый сбой в работе мессен-

джеров
Ряд популярных мессенджеров перестал работать в России в ночь на 

24 января. В частности, на мобильных устройствах наблюдается оста-
новка работы Telegram. Не работают и другие привычные для граждан 
средства интернет-сообщения.

Вал сообщений, по данным сайта сбой.рф, о сбоях приходит из ре-
гионов Дальнего Востока, Москвы, Петербурга, Новосибирска и так 
далее.

Тот же Telegram перестал присылать и отправлять новые сообщения. 
В Сети специалисты советуют использовать вай-фай не от мобильных 
операторов связи либо надёжные защищённые соединения.

BRIEF
В Якутии объяснили сбои в работе Telegram и WhatsApp профилакти-

кой Роскомнадзора. «Сбой работы мессенджеров временно связан с 
профилактическими работами, согласованными с Роскомнадзором», 
– прокомментировал заместитель министра инновации, цифрового 
развития и инфокоммуникационных технологий республики Андрей 
Суслов. В ночь на 24 января неполадки чаще всего фиксировались в 
Новосибирской области, Хабаровском крае и Москве.

Kotsnews
Очередная попытка раскачать национальный регион
Дагестан, Башкирия, теперь - Якутия. В этот раз инструмент, кото-

рый с легкостью можно применять в любом регионе - фактор мигран-
та.

Ситуация, к сожалению, типичная. Драка на улице, «ценный трудо-
вой кадр» из Таджикистана убивает местного жителя. «Иностранно-
го специалиста» задерживают, болгаркой вскрывая его квартиру. Но 
волна уже пошла по соцсетям.

И вот уже знакомые по почерку кукловоды пытаются вывести толпы 
людей на улицы, чтобы те предъявили претензии власти. Но та, есть 
ощущение, эволюционирует и с каждым разом реагирует оператив-
нее. Очередной «народный бунт» не удался.

Но это не значит, что они не будут нащупывать болевые точки даль-
ше. А они есть.

BRIEF
Песков на вопрос об опасениях из-за организации протестов в Яку-
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тии: в обществе есть определенный иммунитет, а правоохранители 
выполняют свои функции.

Шулика
Короче, видимо, Роскомнадзор научился блокировать мессендже-

ры, когда это надо.
Последние сбои в них случались, когда был напряженность в Баш-

кирии и сейчас в Якутии, где месседжеры использовали для обмена 
информацией и призывов к акциям.

Только вот сбои не локализуются в рамках одного региона, а замет-
ны по всей стране.

Якутские власти деликатно называют это «профилактическими ра-
ботами». То есть не отрицают.

ТАСС
💥💥Комитет по иностранным делам Сената Конгресса США поддер-

жал законопроект, предусматривающий передачу Вашингтоном Укра-
ине конфискованных российских активов. Об этом сообщили корре-
спонденту нашему в пресс-службе комитета.

Олег Царёв
Представитель Евросоюза по иностранным делам и политике безо-

пасности Жозеп Боррель заявил, что достигнуто принципиальное ре-
шение об использовании замороженных золотовалютных резервов 
России в пользу Украины. Речь идет не о конфискации заблокирован-
ных ЗВР, а об изъятии доходов, которые они генерируют, находясь на 
банковских счетах, либо будучи вложенными в облигации. Предпола-
гается, что это будет около €3 млрд ежегодно.

Таким образом Запад пойдет тем путем, который я и предсказывал. 
Деньги России будут навсегда заморожены. А значит просто перейдут 
в пользование Западу. ЕС эмитирует евро на сумму замороженных де-
нег и будет ими по своему усмотрению распоряжаться. С учетом за-
морозки количество денег в обороте останется плюс-минус прежним. 
Поэтому эмиссия не скажется на курсе евро.

Надо немедленно прекращать выплачивать долги Западу, разре-
шать западным компаниям выводить деньги и активы из России. Те-
перь нам надо собирать и симметрично замораживать сумму, анало-
гичную нашим активам, замороженным у них.

Коты и кошка Крамника
Если взлом мировой финансовой системы стоит $300 млрд - то это, 

в общем, не дорого.
Let the galaxy burn.

Друид
Власти США активно обсуждают возможность передачи заморожен-
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ных активов Украине, однако самолично в Штатах принимать решение 
не хотят. Есть предложение осуществить переводы в пользу Украины с 
согласия большой семёрки. И тут нужно разобрать перспективы тако-
го шага.

Канада поддержит (своего суверенитета и мнения у неё нет), Бри-
тания тоже (у неё есть и суверенитет, и русофобское мнение). С Ф ран-
цией, Германией, Японией и Италией всё сложнее. Руководство этих 
стран не хочет лезть на рожон, хотя в последнее время Ф ранция и Гер-
мания всё чаще фигурируют в антироссийском контексте.

Ну, а Япония (которая тоже, по большому счёту, не имеет суверени-
тета, но сохраняет некоторые национальные интересы) может высту-
пить за. По крайней мере, заметно как в этой стране проводится кам-
пания по формированию русофобии. 95% граждан этой страны уже 
враждебно настроены к России.

Но в целом, конечно, США эффектно перекладывают ответствен-
ность за свои решения на других и, похоже, пока пытаются отложить 
эту историю. Но позднее к ней вернутся, ведь деньги на войну всё рав-
но нужны.

Скурлатов live
Решение Турции допустить Швецию в НАТО еще раз подтвердило 

колониальный статус Анкары, ловко скрываемый под мишурой мил-
лионных митингов в поддержку Корана или палестинцев в Секторе 
Газа. Ну и помощь укро-хунте зеленского - лишнее тому доказатель-
ство.                                                                                                                                                                                                               

Турция наш геополитический враг. На этом фоне планируемая по-
ездка В. Путина 12 февраля в недружественную страну вызывает во-
просы, связанные с государственной безопасностью. Мы все помним 
убийство посла Карлова, расстрел наших летательных аппаратов яны-
чарами. Не случится ли что-нибудь и с Гарантом при визите к Эрдога-
ну?

То, что его спасла наша разведка от убийства ни в Турции, ни вооб-
ще нигде ничего не значит. Никаких моральных обязательств в Боль-
шой Политике нет. А вот блоковые и колониальные обязательства у 
Турции перед США есть. Так что в качестве жеста доброй воли Эрдоган 
вполне может допустить некую «нечаянную гадость» В. Путину  в воз-
духе или на суше. На место Ф СО и других спецслужб я бы категориче-
ски возражал на счёт подобных рискованных вояжей Первого Лица.

Логика Маркова
Азербайджан покинул ПАСЕ в знак протеста против «невыносимой 

атмосферы расизма, азербайджанофобии и исламофобии и двойных 
стандартов ПАСЕ,». Молодец Азербайджан! Русофобию ещё надо им 
в диагноз и приговор добавить.

Что-то знаю / Павел Данилин
Еще один кирпичик:

https://t.me/skurlatovlive/12561
https://t.me/logikamarkova/10039
https://t.me/ctotoznayu/5886
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Азербайджан принял решение о прекращении сотрудничества с 
ПАСЕ из-за двойных стандартов.

Институты глобального Запада все больше и больше вызывают не-
приятие у нормальных стран и народов.

МАРДАН
У РФ  нет никакой необходимости на кого-то нападать, заявления в 

ЕС и НАТО об обратном - чуш — Лавров
Эти очевидные вещи русский дипломат говорит не для политиче-

ского класса Запада (они всё прекрасно понимают), а для ушиблен-
ных пропагандой европейских и американских обывателей. Но даже 
в большей степени, для жителей стран того мира, которыми когда-то 
называли «третьим».

Национальный Z Курс
Текущая правовая линия России в Совбезе ООН явно тупиковая, по-

этому даже Китай её не поддерживает. В ООН для всего мира РФ  это 
агрессор, нарушающий Устав ООН и санкции Совбеза ООН.

Лавров не привёл доводов, основанных на Уставе ООН и междуна-
родном праве. США назвали его слова теориями заговора.

Медведев тоже выглядит как агрессор и нарушитель Устава ООН, 
потому что говорит Б, не сказав А.

Запад умело манипулирует смыслом действий России и заявления-
ми высших лиц.

Весь сыр-бор заседания из-за того, что Россия якобы в нарушение 
санкций ООН незаконно получает оружие из Ирана и КНДР.

По сути мы ведём себя как хозяин квартиры, которого обманули 
мошенники и отобрали его собственность. Но вместо того, чтобы до-
биваться справедливости, опираясь на закон, он силой пытается вы-
селить преступников. По сути он прав, но для всех соседей именно его 
действия выглядят как преступные. 

Нам нужно вернуться к логике международного права: отозвать 
признание независимости Украины, объявить её территорию частью 
территории России как правопродолжателя СССР. При этом опереться 
на итоги Второй мировой войны, по которым Украина — часть Совет-
ского Союза. И уже на этом основании объявить киевский режим се-
паратистским и запретить иностранцам вмешиваться в наши внутрен-
ние дела. В том числе поставлять оружие Киеву, чего мы до сих пор не 
сделали даже на словах. 

Такой переговорной позиции Запад ничего противопоставить уже 
не сможет.

Политджойстик/Politjoystic
А вы знали, что в английском, французском и немецком языках нет 

аналога нашего слова «совесть» и его сути? А нет совести - нет и сты-
да. 

https://t.me/mardanaka/18829
https://t.me/nationkurs/30053
https://t.me/politjoystic/36160
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…
Наши дипломаты всё мечут бисер и аппелируют к Западу, напирая 

на совесть, когда в очередной раз бомбят мирные улицы наших горо-
дов. Остановитесь уже. Нам доказывать не надо, а им всё равно.

BRIEF
Лавров: верит нам Запад или нет - нас это теперь уже не сильно вол-

нует.

Образ будущего
Главное, чтобы мы сами себе верили.

Логика Маркова
Перепалка представителя Израиля в ООН и главы МИД России Лав-

рова на заседании Совета Безопасности ООН показала, что отноше-
ния России и Израиля сейчас стали плохие. 

Эта перепалка показала и причину ухудшения отношений. Постпред 
Израиля обвинил Россию в получении дронов от Ирана для войны на 
Украине. 

То есть ухудшение отношений Израиля и России идёт из-за того, что 
США, воспользовавшись трудностями Израиля, заставляют Израиль 
выступать против России по украинскому кризису.

Также украинский кризис сблизил Россию и Иран. А кризис сектора 
Газа сделал Иран ещё более актуальным врагом Израиля.

Роман Алехин
Тем временем турецкие СМИ провели исследование и подсчитали 

количество детей, погибших в разных конфликтах. Самое большое ко-
личество детей погибло в Сирии - 12 000, а на втором месте массовое 
убийство Израилем детей в Газе - 11 000, но нюанс в том, что в Сирии 
12 тысяч детей погибло за 11 лет конфликта, а в Газе за 109 дней и из-
раильские евреи продолжают их убивать разными способами, а аме-
риканские и европейские их в этом поддерживать, в том числе бом-
бами, ракетами и оружием.

И этот убийца детей фашист-сионист будет заявлять о БПЛА, кото-
рые летят точечно, а если и падают близко к детям, так потому, что их 
сбивают в городах, а не за пределами, да и чаще мирные украинцы 
как раз страдают от своих же ракет ПВО, а не от иранских БПЛА. 

Но этому сионисту, соучастнику уничтожения более 11 000 детей и 
уже более 25000 мирных жителей в сумме, надо отвлечь внимание и 
придумать какую-то ложь, надеясь. что в неё поверят.

Образ будущего
Израиль не выдерживает 100+ дневную войну. Страну с начала во-

йны полностью покинули 470 000 жителей (доля релокантов на поря-
док больше чем в РФ ). По меньшей мере плюс 200 000 покинуть стра-

https://t.me/rusbrief/193925
https://t.me/obrazbuduschego2/16400
https://t.me/logikamarkova/10029
https://t.me/Alekhin_Telega/9289
https://t.me/obrazbuduschego2/16394
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ну были вынуждены, а около 300 000 были мобилизованы армию на 
более длительный срок, чем когда-либо прежде. Количество жертв 
строжайше цензурируется, газеты сообщают о 4 000 убитых и потен-
циально до 30 000 раненых.

Николай Стариков
«Нью- Гэмпшир- первый в списке, но не последний. Гонка далека от 

завершения. Вперели- десятки штатов»,- заявила Никки Хейли.
То есть, не смотря на поражение, у неё подозрительно хорошее на-

строение, чему должно быть объяснение. Если за Хейли и в самом 
деле стоит вся мощь американского дипстейта, то ей не о чем беспо-
коится вообще. Она и дальше может проигрывать везде, оставаясь в 
гонке пока есть деньги. Если ближе к республиканской конвенции До-
нальда Трампа снимут по какой-то причине (например, посадят), то 
вот вам республиканские избиратели и Никки Хейли. Да хотя бы в ста-
тусе кандидата в вице-президенты, если Трамп согласится на предло-
жение, от которого нельзя отказаться. И не сядет.

С какой тоской эти республиканцы будут тогда вспоминать Рона Де-
Сантиса, который ничего не оправдал и так рано слился.

Владислав Угольный 🇷
Я, все же, сторонник взращивания самоуважения среди моего до-

рогого русского народа, когда он не страдает карго-культом и не про-
сыпается чтобы (как я в 19 лет в 2016 году) посмотреть за кого прого-
лосала Пенсильвания.

Пусть Америкой занимаются американисты.
А посыпать голову пеплом, признавая величие этого сектантского 

государственного образования, ИМХО, вредно.
Нам на уровне обычного политизированного обывателя нужен май-

ндсет победителя, который эту Америку и возню в ней вертел на елде.
Именно поэтому в свое время, например, выстрелил Брат.

Дейнерис была права
Я считаю, что про США нужно писать, хотя бы потому, что многие 

люди ошибочно уверены, что там гораздо более здоровое государ-
ство и общество, чем есть на самом деле. Я не пишу постов с восхи-
щением от какой то мелочной хрени, я пишу летопись американского 
упадка.

Чем летопись закончится: превращением в Банановые Штаты Аме-
рики или Гражданской войной 2.0, я не знаю, но я точно знаю, что пик 
могущества уже позади и ни один Трамп и даже Рейган, не остановят 
этот процесс.

Даже за Трампа я топлю в основном только потому, что самый яв-
ный глубокий конституционный кризис будет вероятен, только если 
он одержит победу. Велик шанс, что синие штаты не признают его по-
бедителем и дальше начинается хаос, который непредсказуем.

https://t.me/nstarikovru/43025
https://t.me/zola_of_renovation/7031
https://t.me/OnlyVictoryRussian/726
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Да, я совершенно не против увидеть, как американцы убивают друг 
друга из-за промытых американскими пропагандистами мозгов. Это 
будет справедливо, после того, как при руководящей роли США, рус-
ские стали друг друга убивать в нынешней, по сути Гражданской вой-
не. Шансы не большие, но было бы идеально.

Но при этом, я считаю, что ситуативно можно одобрять то или иное 
действие американских политиков, если оно близко моему восприя-
тию мира. К примеру, деятельность Рона ДеСантиса по восстановле-
нию нормальной атмосферы в школах, где не учат стыдиться, что ты 
белый, не показывают гей порно младшим классам и не пропаганди-
руют операцию по смене пола каждому десятому ребенку. Невозмож-
но не одобрить эту тяжелейшую борьбу против либеральной левац-
кой чумы, которая взяла верх почти по всей Европе.

И главное, несмотря на это, я стараюсь оценивать все события с точ-
ки зрения интересов России. Если Рашида Тлаиб и Александрия Окаси-
о-Кортес претендовали бы на выдвижение, я бы топил за этих тварей 
по полной, поскольку они настолько кошмарны, что за год развалили 
бы даже Римскую Империю на пике могущества, что уж говорить про 
Штаты на спаде.

Ну и несмотря на упадок, США все еще самая могущественная стра-
на в Мире. поэтому ответ что вопрос «что там у пиндосов?», может 
опосредованно рассказать и о некоторых последствиях, которые мо-
гут затронуть нашу страну, да и конкретно нас с вами. Вон, Джонсон 
не выставляет на голосование помощь хохлам и уже пошли разгово-
ры про конфискацию российских средств, начались жалобы, что сна-
ряды на исходе у нашего врага, да и Зеленскому начали рисовать не 
самый симпатичный портрет, чтобы не сильно страдали рейтинги де-
мократов, если вдруг рухнет фронт и режим Зеленского падет.

Поэтому, если кому то интересно следить за США, следите, делитесь 
наблюдениями, спорьте, это интересный цирк, на самом деле. Но ни в 
коем случае не делайте из США культ, он уже протух: если нынешнюю  
Америку начать восторженно лобызать, то сам начнешь смердеть от 
этого.

Я же, продолжу освещать основные события, которые там происхо-
дят, а так же иногда публиковать исторические заметки на тему США.

Ну а если кого-то раздражает само упоминание США, то просто про-
листывайте посты, нет ни одной причины потреблять контент, кото-
рый не нравится.

Так что, Слава России, уничтожения украинской государственности, 
ускорения Штатам в их пути к упадку! 

Владислав Угольный 🇷
«Но при этом, я считаю, что ситуативно можно одобрять то или иное 

действие американских политиков, если оно близко моему восприя-
тию мира. К примеру, деятельность Рона ДеСантиса по восстановле-
нию нормальной атмосферы в школах, где не учат стыдиться, что ты 
белый, не показывают гей порно младшим классам и не пропаганди-

https://t.me/zola_of_renovation/7036
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руют операцию по смене пола каждому десятому ребенку. Невозмож-
но не одобрить эту тяжелейшую борьбу против либеральной левац-
кой чумы, которая взяла верх почти по всей Европе», - отвечают мне.

Моя проблема в том, что я кайфую от либеральной левацкой чумы.
Однако не встроенность меня в её биоленинисткую иерархию, при 

всей симпатии к либеральной левацкой чуме, делает меня её злей-
шим противником в виде российского государственника-корпорати-
виста.

Проблема либеральной левацкой чумы, при всей её заманчивости, 
в том, что она атрофирует традиционное общество и, следовательно, 
само государство.

Это была бы выигрышная стратегия, в случае если бы капитализа-
цикй транснациональных компаний можно было бы воевать.

Но нет.
Так что к тому, что белые американцы лижут сапог чёрных лесбия-

нок мне вдвойне приятно. Люди, в конце-концов, обрели смысл жиз-
ни. Это раз.

Инфантилизация и малокровие Америки в купе с падением попу-
ляционного айкью у американцев из-за повышения доли латинос и 
негров обеспечивает нам биополитическую победу, на которую я по-
смотрю ближе к закату своей жизни. Это два.

Всерьёз наблюдать за этим лично мне неприятно и брезгливо.
Кроме того, я все таки против гражданской войны 2.0. т.к. высвобо-

ждение пассионарности и вброс энтропии могут перезапустить Шта-
ты и свернуть нас с биополитического трека победы над Америкой.

Сама Америка как страна по-прежнему демографическими ёмкая, 
богатая на природные ресурсы, имеет хороший климат и геостратеги-
чески наиболее удобное положение с двумя противотанковых рвами 
- океанами - и узким перешейком в Панаме.

Бодрить их внутренним конфликтом ещё рано, пускай загневают 
ещё лет десять хотя, бы.

Дейнерис была права
Убрав сейчас Рона ДеСантиса, Трампа, Эбботта и прочих противни-

ков либеральной чумы, мы никогда не получим президента Окаси-
о-Кортес и госсекретаря Рашиду Тлаиб. Банально, та часть общества 
США, которое поддерживает Демократическую Партию, в случае от-
сутствия раздражителя в виде консервов, просто потеряет стимул ра-
дикализироваться дальше.

Так нынешние партийные центристы и останутся у власти, попут-
но продолжая постепенно ограничивать суверенитеты стран, включая 
свой, в пользу глобальных организаций, которыми опосредованно они 
и управляют на пару с неоконами через своих ставленников.

Все стремительные прыжки американского общества в сторону де-
градации, происходило при республиканских правительствах, во вся-
ком случае, начиная с принятия закона о гражданских правах 1964 

https://t.me/OnlyVictoryRussian/727


ОГЛАВЛЕНИЕ 549ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

года:
1969 год, Никсон - лето любви, да и вообще апогей разрушительно-

го хиппи движения, серьезный демонтаж пуританских ценностей США
1992 год, Буш Старший - резонансные негритянские погромы в 

Лос-Анджелесе, которые ознаменовали переход к изменению поня-
тия расизма и поиск его там, куда и не смотрели раньше

2020 год, Трамп - истерия имени Джорджа Ф лойда и БЛМ, букваль-
но на наших глазах происходило уже. Теперь начался демонтаж аме-
риканского исторического пантеона и традиционного наследия

Поэтому, консерваторы нужны для продолжения процесса упадка - 
им можно по человечески сочувствовать, находя близкие взгляды, по 
части вопросов, но именно они вдохновляют другую часть общества 
леветь по предела.

Что же касается возможной Гражданской Войны, то я все же вижу 
ее серьезным попутчиком в нашем с китайцами (и не только) деле по 
установлению нового миропорядка. Пока несколько лет Штаты будут 
заниматься сами собой, можно многое успеть перекроить, учитывая, 
что почти автоматом решится вопрос долларовой зависимости, пусть 
и через шоковые потрясения. 

Если то, что будет построено к тому моменту, не устоит перед осла-
бленной версией США, то это нежизнеспособный новый мировой по-
рядок будет означать. Не американцы, так какие нибудь индусы или 
нигерийцы поломают его чуть позже.

Да и латиносы, как показывает практика, оказались не самым под-
ходящим продуктом для превращения США в помойку, увы, не с афри-
канцами Штаты граничат. Часть из латиносов, конечно сидит на фента-
ниле и барыжит им, но существенная доля обжившись, начинает аме-
риканизироваться и голосовать за того же Де Сантиса (хотя, именно у 
него, скорее антикоммунисты из Кубы по большей части электоратом 
стали). 

Так что для наступления стадии Банановых Штатов Америки, нужна 
еще пара отчаянных попыток Белой Америки вернуть ушедшее про-
шлое. Даже, если вариант с Гражданской Войной чем-то не нравится, 
так они тоже сами себя неплохо займут.

МАРДАН
США рассматривают возможность полного вывода своих войск из 

Сирии – сообщает американское издание Foreign Policy со ссылкой на 
свои источники в Пентагоне. 

«Белый дом больше не инвестирует в поддержание миссии, кото-
рую он считает ненужной».

Как известно, никто их туда не звал. Официальный Дамаск рассма-
тривает присутствие американских солдат на востоке страны как ок-
купацию. 

Сейчас в Сирии находятся около 900 джи-ай. Якобы только эта гор-
стка смелых парней сдерживает возрождение террористического «Ис-
ламского государства».

https://t.me/mardanaka/18828
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Судя по тому, как оживились разговоры об уходе американцев из 
Сирии угроза террористического возрождения действительно акту-
альна.

Astra Militarum [Z]
Если хочешь рассмешить товарища комиссара, расскажи ему, что 

США выведут войска из региона, в котором без присмотра останет-
ся нефть. Потому что если это произойдёт в реальности – то тогда, как 
писал Стивен Кинг, мир точно сдвинется. 

 А как ещё можно воспринимать новости и слухи, высказанные нын-
че в Foreign Policy, про возможный вывод американских войск из Си-
рии? Неужели в нашем любимом САРатове внезапно кончилась нефть? 
Неужели иссякло месторождение Аль-Омар, которое боевики ИГИЛ 
(запрещённые законом и здравым смыслом) сдали американцам как 
стеклотару? А как же пресловутый завод «Коноко», который курды за-
брали без единого выстрела, просто договорившись с ИГИЛоидами? 

 Ребята, не будьте наивными. Американцы ради заводика «Коно-
ко» чуть Третью мировую не развязали, атаковав шедшую зачищать 
район от боевиков колонну ЧВК «Вагнер» под Хшамом (считайте это 
анонсом на следующую историю из нашего цикла-летописи об исто-
рии Оркестра). Ради нефти на Аль-Омаре США всех послали к бую и за-
няли почти весь восточный берег Евфрата. Ради сирийской нефти аме-
риканские войска кинули курдов, когда началась операция Турции и 
протурецких боевиков «Источник мира» - тогда как раз Трамп сказал, 
что нефть он любит и её США оставят себе. Штаты наладили под себя 
целую сеть незаконного вывоза сирийской нефти, <…> . 

И весь этот цирк с конями и курдами – ради того, чтобы в один пре-
красный момент США выводили свои контингенты с земли, которая 
им приносит халявный гешефт? Не смешите мои тапочки! 

 Что же такое собой представляет статья Foreign Policy про возмож-
ный вывод американцев из САРатова? Ответ до смешного прост: в «си-
яющем граде на холме» прямо сейчас идёт полноценная предвыбор-
ная кампания. Все кандидаты достают любые весёлые истории про 
своих оппонентов, предлагают любые идеи «космического масшта-
ба и космической же глупости» - лишь бы вырвать у противников за-
ветное очко. Так что мы видим, как ни странно, очередной «прогрев 
гоев»: люди читают такое, считают, что правильно и нечего там в Си-
рии делать, и готовятся нести заветные деньги нужному кандидату, 
который такое предложит. 

 Интересно, кстати, кто? Трамп? Вряд ли, он уже говорил, что нефть 
любит. Никки Хейли? Вряд ли эта хитрая бестия решится на такое. Са-
моходный Байден? Возможно, он уже хлопнул дверью в Афганистане 
в начале своих «славных дел». Остальные кандидаты от демократов? 
Возможно. Вопросов больше чем ответов. Но ясно одно: в ближайшее 
время мы вряд ли увидим уход США из Сирии. 

 Для этого нужно, чтобы мир сдвинулся…

https://t.me/astramilitarum/34863


ОГЛАВЛЕНИЕ 551ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ЯНВАРЯ

РИА Новости
Появившиеся в СМИ публикации, что США якобы рассматривают 

возможность вывода своих войск из Сирии, недостоверны, заявил РИА 
Новости высокопоставленный представитель Пентагона.

Ранее о том, что Вашингтон может вывести войска из Сирии, напи-
сали издание Al Monitor, а вслед за ним и журнал Foreign Policy.

Роман Алехин
Алексей Арестович, из одной из испанских гостиниц выдал простую, 

но важную мысль:
«Если вы думаете, что эта армия будет радостно и страстно побеж-

дать иранцев, которые воюют за Аллаха, китайцев, северных корей-
цев, ИГИЛ (запрещанная в России террористическая организация) или 
русских, которые воюют за свою Сятую Русь, то вы сильно ошибаетесь 
- эта «ось зла» сделает их в два счета как сынков».

Далее он напомнил про то, как император Российской Империи по-
обещал прислать во Ф ранцию на неугодную ему театральную поста-
новку миллион зрителей в серых шинелях. 

Размышлизмы Арестовича очень верны и их бы услышать жителям 
Украины. Потому что если это будет, то будет очень много бесполез-
ных смертей мужчин одной из частей Святой Руси. А бесполезны они 
будут потому, что в случае призыва миллиона или даже больше, шан-
сов нет никаких. И сейчас их практически нет, но потом будет ноль. 

А вот другой сценарий, в котором русские мужчины всего триеди-
ного русского народа объединяются, - это страшный сон для США, Ев-
ропы и Британии. В этом сценарии нам компенсируют все потери и 
даже больше и Русь начнет совсем новую эпоху в цивилизационном 
развитии. 

Так что - да, мы еще не начинали, Арестович прав.

ЧАДАЕВ
Выскажу непопулярную мысль: известные метания Арестовича вы-

званы не только и, может быть, не столько конъюнктурными сообра-
жениями (конфликтом с Зеленским, поиском заказов где-то еще – как 
все это описывают в категориях игры и подмигиваний), но и некото-
рым новым пониманием расклада. Причем эта идейная эволюция до-
вольно слабо связана с разочарованием в Украине – там «для ушлых» 
не было особо чему очаровываться с самого начала. Но был набор ста-
вок, которые не оправдались. Причем эти ставки не были внутри са-
мой Украины.

Ключевая, которая не сыграла, – это ставка на то, что институты «го-
сударственности» для Украины могут приехать из имперского центра 
в коробке с перевязанной ленточкой, сразу готовые к употреблению. 
Предполагалось по умолчанию, что у Запада есть технология превра-
щения присягнувших и покоренных земель в цветущие провинции. 
Всё, что для этого надо — просто произнести необходимый набор ша-
хад и изготовиться к имплементации парадигм, схем, программ «де-

https://t.me/rian_ru/228892
https://t.me/Alekhin_Telega/9291
https://t.me/chadayevru/2378
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мократического транзита». 
Но, пожалуй, главная новость — то, что гегемон был «взвешен и най-

ден очень легким». Основная проблема (которая для них выяснилась 
внезапно, а для более внимательных наблюдателей — не очень вне-
запно), что как таковая технология «провинциализации» — превра-
щения покоренных земель в цветущие провинции, интегрированные 
в экономику империи и оснащенные всем необходимым набором ин-
ститутов (начиная от политической системы и заканчивая обществен-
ными банями), по какой-то причине в имперском центре оказалась 
утрачена.

В каком-то смысле главная проблема Запада сегодняшнего, в от-
личие от себя самого образца 50-х годов прошлого века — в те годы 
план Маршалла блестяще сработал: Германия и Япония превратились 
в успешные индустриальные державы. Уже в 70-е годы, в случае с Чили, 
этот план сработал 50/50: советники приехали, но не сказать, что до-
бились блестящих успехов в превращении Чили в витрину капитализ-
ма. А в 90-е  и потом получался только Ирак/Афганистан/Ливия/Косо-
во — коррупционная дыра, отмывочная и полный развал всего и вся.

То есть Запад очевидным образом где-то по дороге потерял техно-
логию работы с сателлитами. Их апгрейда, модернизации и превра-
щения во что-то человекообразное. И одна из катастроф, которая, в 
частности, постигла Запад на Украине (и в какой-то степени во всей 
Восточной Европе) — это именно то, что тот набор парадигм, инстру-
ментов, онтологий и инструкций «как стать нормальной страной» по-
чему-то не приводит не то что к ожидаемому, но даже к какому-то при-
емлемому результату. Вместо этого получается треш. То есть ставка на 
то, что на Западе есть надёжный способ доводки до некоторого стан-
дарта стран, находящихся под внешним управлением, не сработала. 
И именно это является основным маркером кризиса империи.

Это вообще никак не связано с отношением к нам. Мы как были вра-
гом, так и остались. Причем не только врагом ситуативным, с которым 
война, но и онтологическим, когда не хочется «быть как он». И, кста-
ти, половина из них — претензии к нашим колониальным опять-таки 
рудиментам. 

В каждой стране-лимитрофе, которые нас окружают, обязательно 
есть такие арестовичи, которые что-то там себе думают и могут смо-
треть снаружи на то, получается у той же Болгарии или Эстонии стать 
«нормальной страной» или нет. И если нет, то что тогда является ве-
роятным альтернативным цивилизационным выбором?

И в этом смысле, когда мы говорим у себя про импортозамещение 
цивилизации — раз мы пытались тоже стать частью их цивилизации, 
но нас не пустили и мы решили сами себя заявить государством-циви-
лизацией — ключевой маркер, отличающий полноценную цивилиза-
цию от подделки, как раз-таки состоит в наличии или отсутствии тех-
нологии качественной «провинциализации». И для нас в этой логике 
вопрос: а есть ли у нас в арсенале годный способ превращения друже-
ственных стран/регионов в цветущие провинции русского мира? При-
чём не за счёт вытягивания соков из имперского ядра и раскармлива-
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ния паразитарных окраинных элит (как оно было в СССР и что в итоге 
его убило), а к обоюдной выгоде для народов?

Вячеслав Володин
Законопроект о конфискации имущества, а также о лишении почёт-

ных званий за преступления против безопасности Российской Ф еде-
рации принят в первом чтении.

«За» проголосовали 395 депутатов.
Как показала существующая практика, мер борьбы с негодяями было 

недостаточно.
Они живут безбедно, сдавая в аренду недвижимость, продолжая 

получать гонорары за счёт российских граждан. Направляют эти сред-
ства на поддержку нацистского режима. Позволяют себе публично 
лить грязь на нашу страну. Находясь за границей, чувствуют свою без-
наказанность, полагая, что правосудию до них не дотянуться.

Принятое решение должно остановить тех, кто совершает престу-
пления против безопасности нашей страны, считает возможным оскор-
блять наших граждан, солдат, офицеров, поддерживает нацистов.

AGDchan
Русский человек не может бросать Родину и народ в трудный мо-

мент. Это низко. Кто предал Отечество в минуты испытаний, больше не 
русский. СВО - испытание человека на его достоинство. И тут никакого 
снисхождения. Нельзя недооценивать могущества архетипа Иуды, от 
него не свободны даже святые. Но сознавая силу дьявола, мы не долж-
ны его оправдывать. Хуже греха, чем предательство Родины, нет. Но 
покаяться можно во всем. На фронте. Именно это и значит поговорка: 
патриотизм последнее прибежище негодяев. Даже если ты сотрудник 
«эха москвы» или «новой газеты», но когда твоя страна воюет, ты по-
шел (или пошла) на фронт, то это покаяние защитывается. А если не 
раскаиваешься, то вряд ли что-то поможет перестать быть негодяем.

Игорь Караулов
Сегодня особенно остро ощущается, что война уже занимает чужое 

время и чужое место. Уже должно быть что-то другое, новое, но вой-
на всё идёт и никакого разумного пути её прекратить не просматрива-
ется.

В это время нам говорят странное.
«Никаких переговоров с киевским режимом быть не может», - го-

ворят в Думе. Хотя переговоров нам как раз никто не предлагает.
«Ответственность настигнет всех», - говорит МИД. Извините, не 

верю. Кого мы убили за эти два года? Никого. Ни Зеленского, ни За-
лужного. Ни одного министра, губернатора. Даже ни одного депутата 
их Рады. Гибнут простые бедные люди. И с их стороны, и с нашей.

Андрей Полонский в тг

https://t.me/vv_volodin/748
https://t.me/Agdchan/13886
https://t.me/karaulovnews/5156
https://t.me/gjkjycrbq/1020
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В оттепель, когда зима все не прекращается и не прекращается, остро 
чувствуется, что и война все не прекращается и не прекращается. При 
этом односторонний выход из конфликта для нас уже невозможен. Не 
уступив раз, мы дальше уступать не можем. Решение принимали не-
многие, исходя из собственных соображений и объясняя их общими, 
хоть и внятными для меня словами. А отвечаем все. И гибнут люди, 
простые и сложные. Люди всегда гибнут, так здесь устроено. Но...

 Только мы говорили об этом, как глянул Игоря Караулова, и он о 
том же.

Larkin
А я вот хочу, чтобы в СВО с двух сторон появились еще и конники. 

Это уже становится похоже на комикс про попаданцев, где все эпохи 
и сеттинги перемешались.

Дрон-камикадзе врезается в пулемет Максим, лазерная пушка вы-
жигает конную кавалерию, боец в экзоскелете рубит вражеского луч-
ника ятаганом, армия некромантов обливает кислотой танк Т-90. И все 
еще должны в разноцветных шмотках ходить как игроки в Ф ортнайт.

В принципе, примерно так оно сейчас и устроено.

https://t.me/larkin_doc/15164
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Ил-76 сбила Украина - так же, как и Боинг в 2014-м,
• День рождения Зеленского, клоуна-террориста, кровавого упыря 

и убийцы Украины,
• Товарищи бизнесмены, не надейтесь на МО, защищайте свои объ-

екты сами,
• 24 оператора БПЛА,
• Почему большое наступление невозможно? Дать плашмя по все-

му фронту, а потом наращивать,
• Приговор Стрелкову: 4 года общего режима,
• Приговор Треповой: 27 лет общего режима,
• Эрдоган с Орбаном - предатели, а Швеции мы все равно не боим-

ся,
• Неправдоподобный вброс Блумберга про то, что Москва ищет 

перемирия,
• Не пора ли разъяснить Берла Лазара?
• Хуситы гораздо лучше защищают русские корабли, чем амери-

канцы - все остальные,
• Новая надежда: свободу Техасской Народной Республике!
• Почему украинцы не поднимают восстание против Зеленского

Политджойстик/Politjoystic
А вот и разгадка. Зеленский заслушал доклад Залужного и хочет меж-

дународного расследования того, как ПВО Украины сбили наш ИЛ-76 
с 65 украинскими военнослужащими, которые летели на обмен. 

…
Залужного в итоге снимут, обвинят в преступлении, его рейтинг по-

низится и он перестанет быть конкурентом Зеленскому. 
…
Грязно играют. Так не в первый раз, делали и против России. Но 

это было до вчерашнего дня, а сейчас  - против своих. Хотя какие они 
«свои» друг другу - пауки в банке. Метод один и тот же - эксплуатация 
страха авиакатастрофы. Только здесь умноженный на гибель тех, кто 
уже видел себя в объятиях родных. 

…
В итоге: Зеленский ликвидирует конкурента и спокойно пойдет на 

выборы.

Старая площадь
Главное управление разведки Украины выпустило заявление по по-

воду катастрофы российского Ил-76:
«Сегодня должен был состояться обмен пленными, который не со-

https://t.me/politjoystic/36164
https://t.me/staraya/13412
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стоялся.
По утверждению российской стороны это произошло в результате 

сбития российского самолета Ил-76, который якобы перевозил наших 
пленных.

Сейчас мы не имеем достоверной и исчерпывающей информации 
по поводу того, кто именно находился на борту самолета и в каком ко-
личестве.

Со своей стороны Украина выполнила все договоренности для под-
готовки обмена. Российских пленных военнослужащих было вовремя 
доставлено на оговоренную точку для обмена, где они находились в 
безопасности.

Безопасность же наших защитников, согласно договоренностям, 
должна была обеспечить российская сторона. В то же время, укра-
инская сторона не была поставлена в известность о необходимости 
обеспечения безопасности воздушного пространства в районе города 
Белгород в определенный период времени, как неоднократно дела-
лось в прошлом.

Украина не была проинформирована о количестве транспортных 
средств, маршрутах и формах доставки пленных. Известно, что достав-
ка пленных происходит как авиационным, так и железнодорожным и 
автомобильным транспортом.

Это может свидетельствовать об умышленных действиях России, 
направленных на создание угрозы жизни и безопасности пленных.

Посадка транспортного самолета в 30-километровой зоне ведения 
боевых действий не может быть безопасной и в любом случае долж-
на обсуждаться обеими сторонами, ведь в противном случае это под-
вергает опасности весь процесс обмена.

Исходя из этого, речь может идти о спланированных и преднаме-
ренных действиях рф с целью дестабилизации ситуации в Украине и 
ослабления международной поддержки нашего государства». 

Всё словесную шелуху про «не знали», «не слышали», «никто не 
предупреждал» и перекладывание ответственности можно пропу-
стить.

 Тут важно только то, что это признание: да, сбили украинские ПВО. 
Всё остальное неважно.

Логика Маркова
Но все в мире ждут конечно фото и видео подтверждений, что в ИЛ 

76 были именно пленные ВСУ и что их было много. И лучше с этими 
подтверждениями не затягивать.

Политджойстик/Politjoystic
Очень сложно не заметить параллель в сбитом малайзийском Боин-

ге МН17 над Украиной в июле 2014 года и сбитом вчера ИЛ-76 в Бел-
городской области. 

…

https://t.me/logikamarkova/10051
https://t.me/politjoystic/36168
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В обоих случаях - ракеты украинских ПВО и западный след. В обоих 
случаях - критические события для киевских властей на фронте и срыв 
миротворческих усилий.

Умный еврей при губернаторе
ПОЧЕМУ РУССКИМ ЖАЛЬЧЕ ПОГИБШИХ ПЛЕННЫХ ВЭСЭУШНИКОВ, 

ЧЕМ «НЕБРАТЬЯМ»?
Дело даже не в жалости, считает политический обозреватель Царь-

града Андрей Перла:
Тут дело в наличии такой труднопонимаемой вещи, как нравствен-

ное основание самого существования народа.
нужно понимать: за каждый русским, даже самым малообразован-

ным и лично чёрствым, стоит громада русской культуры, подчёркива-
ет эксперт в интервью «Первому русскому»:

За каждым русским, даже если он плохо учился в школе и искрен-
не думает, что забыл, чему учился, стоит огромность всей Православ-
ной культуры. И огромность великой русской истории. И литературы. 
Каждый русский, даже тот, кто никогда об этом не задумывался, несёт 
в себе «Слово о полку Игореве» и «Задонщину». Каждый. И речь Ф е-
офана Прокоповича на смерть Петра Великого. Каждый русский сол-
дат, даже если он никогда об этом не слышал, всё равно проникнут 
речью генерала Кульнева «Ныне пристало время умирать» и каждый 
понимает, почему генерал Раевский пошёл в атаку вместе со своими 
детьми, а младшему было 12. Каждый русский чувствует (хотя не каж-
дый может вслух сказать), что такое понял Пьер Безухов из слов сол-
дата Платона Каратаева. Каждый знает, что ощущал Гоголь, когда пи-
сал, «как умеют умирать на русской земле за святую веру». И это мы 
ещё ни словом не упомянули всё сказанное и написанное в XX веке во 
время и после величайших битв в истории человечества.

Перла подчёркивает, что «каждый украинец мог бы всё это знать и 
понимать тоже - вместе с русскими, как русский человек».

Но в том-то и дело, что украинец в современном мире - это человек, 
который отказался быть русским. А кем он становится, отказавшись от 
русского в себе? А никем. Пустым местом. Зло между тем - это ведь 
просто отсутствие добра, пустота. Потому-то мы и говорим, что в этой 
войне противостоим злу. Пустоте. Небытию.

Образ будущего
Вчера.
Симоньян: все версии (кроме её) от лукавого.
Картаполов: теперь обмена пленными не будет.
Сегодня.
Песков: до конца непонятно, что произошло.
Журавлев (депутат): обмен пленными будет продолжаться.
Что ещё откорректировала эта ночь?

https://t.me/governorsjew/9400
https://t.me/obrazbuduschego2/16404
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ZERGULIO🇷🇷
💥💥 Киев готов продолжать обмен пленными с Россией, заявили в 

военной разведке Украины. 
Ну сначала хорошо бы предыдущий обмен закончить. Вы обмен со-

рвали, своих пленных убили - так верните нам наших. А уже потом бу-
дем «продолжать».

МАРДАН
Как и предполагалось.
Опубликованы первые кадры с места катастрофы Ил-76. 
Завтра у Зеленского будет очень тяжёлый день.

Логика Маркова
Приказ убить украинских пленных отдал не Зеленский, а Залужный. 

Зеленский наоборот, хотел обмен пленными 24 января максимально 
использовать для празднования своего дня рождения 25 января. Сде-
лать себя главным героем обмена и спасения военных. И использо-
вать для укрепления своей падающей популярности. Там уже меро-
приятия были подготовлены.

Но Залужный отдал приказ сбить самолёт и так сломал Зеленскому 
этот сценарий. 

Такая конспирологическая версия наиболее распространена нефор-
мально в Киеве. Официально они конечно говорят что Россия во всем 
виновата, но неофициально считают, что это борьба Залужного  и Зе-
ленского.

МАРДАН
Госдепартамент утверждает, что США никоим образом не причаст-

ны к катастрофе самолета Ил-76 Министерства обороны РФ .
Завтра будет что-то очень значительное. А может, и ночью.

Анатолий Шарий
Так. Что-то заваривается, раз так открестились

ZERGULIO🇷🇷
Очень уж яростно отнекиваются. Интересно, почему? Самолет был 

сбит ЗРК Patriot? Опасаются, что в этом случае Россия поможет ракета-
ми борцам за свободу и демократию в лице хуситов и Хезбаллы? Про-
сто сливают Зеленского, вешая на него 100%-е военное преступление?

Логика Маркова
Киев не признается в том, что они убили сознательно пленных ВСУ 

в российском самолёте. Зеленский заявляет, что Россия лжёт, чтобы 
играть на чувствах родственников пленных и украинского общества. 
Каковы аргументы украинского режима?

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55941
https://t.me/mardanaka/18852
https://t.me/logikamarkova/10043
https://t.me/mardanaka/18853
https://t.me/ASupersharij/26712
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55949
https://t.me/logikamarkova/10053
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1. Россия не дала фото и видео с места катастрофы, где было бы 
много тел и были бы солдаты ВСУ (я - даст).

2. Россия дала списки погибших, но среди них много фамилий тех, 
кто был в списках на прошлом обмене (я - в списках они тогда были, 
но их не обменяли тогда. И Киев живых их не показывает)

3. Самолёт летел не в Белгород, а из Белгорода (я - это просто ложь 
Киева).

4. Самолёт раньше видели в Алжире, Иране и многих других стра-
нах, - значит он перевозил оружие. (Я - это к делу не относится) 

5. Охранников было очень мало (я - а зачем их сильно охранять, - их 
же выпускать домой везли).

6. Украина требует международного расследования, а Россия за-
прещает. Значит, Россия скрывает обман (я - Россия не против между-
народного участия, но ни одна страна НАТО или союзник США не вы-
зывают доверия).

Не смотря на видимость стройности этих аргументов Киева, там на 
самом деле хаос - не создали пока ясное объяснение. И Запад тоже 
хаотически рассказывает об этом. Это значит, что это не сознательная 
провокация спецслужб Запада. Да. Так тоже бывает, - это НЕ провока-
ция Запада.

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня, 25 января, день рождения Зеленского. В его случае, это 

день, когда проклинают твоё появление на Земле, а не чествуют. 
…
Хотел он, кстати, устроить пиар сегодня на возвращенных украин-

ских пленных. Ан, нет, не получилось. Не Зе, кстати, отдавал приказ 
сбить ИЛ, это были иностранные разведки, вероятнее бриты и поляки.

Логика Маркова
Зеленский сегодня празднует день рождения. Был когда то весёлый 

клоун. Но вступил в сделку с дьяволом в лице спецслужб США и шаг за 
шагом стал кровавым упырем, убийцей Украины.

Объясняет Readovka
День рождения Пеннивайза: сегодня клоуну-террористу исполни-

лось 46 лет
Сегодня день рождения у нашего любимого государственного де-

ятеля, гетмана и, не побоимся сказать, дуче Украины Владимира Зе-
ленского. Мы не сомневаемся, что когда-нибудь о временах его ка-
денции напишут книги. Вероятно, лучшая из них будет называться «За-
гадка дыры». Этот человек начинал как простой клоун, но теперь стал 
настоящим Пеннивайзом мировой политики. На самом деле, любой 
сумасшедший может только позавидовать такой судьбе. Представьте, 
что вы — маньяк, шизофреник, вы режете девушек в парках и пытаете 
детей в подвалах, при этом непрерывно получаете от всего мирового 

https://t.me/politjoystic/36166
https://t.me/logikamarkova/10042
https://t.me/readovkaru/5641
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сообщества положительную обратную связь.
Вас приглашают выступать перед журналистами на тему того, как 

пытки в подвалах необходимы для защиты свободного мира, вы — ге-
рой мировой прессы, рукопожатный писатель сочиняет вашу героиче-
скую биографию, где безупречно отважно будет выглядеть каждая де-
таль вашей жизни, и даже ваш дилер испытывает гордость за то, у ка-
кого великого человека носовую перегородку разъедает его кокаин. 

Проблема в том, что это всё не навсегда. Вся эта группа поддержки 
на самом-то деле всё прекрасно понимает (что, кстати, характеризу-
ет их как куда больших чудовищ, чем любой Зеленский). Ведь они-то 
сами — не сумасшедшие и не идиоты, а вполне себе хладнокровные 
и разумные людоеды, которых интересует не полоумный гетман, а их 
собственная выгода.

И чем дальше, тем ближе момент, когда наш клоун обнаружит себя 
в одиночестве с окровавленным ножом посреди парка, а потом раз-
берёт в шуме ночного мира смутный звук приближающихся сирен.

Олег Царёв
По Туапсе. Товарищи бизнесмены. Простите. Господа. 
Спасение утопающих — дело рук самих утопающих. Не надейтесь 

на МО. 
Занимайтесь защитой своих объектов сами.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Прилет в Туапсе. 
Заметил, что особо талантливые журналисты на второй год СВО вер-

нулись к термину «хлопок». 
Вроде как сказал «хлопок» и не страшно. Хлопок самолета, хлопок 

ПВО, хлопки от прилетов Хаймарсов. Будто ребенок в ладошки хлопа-
ет.

Вот и в Туапсе и Усть-Луге хлопки нефтяных терминалов случились. 
Взрыв на нефтяном терминале звучит и выглядит неприятно, а хло-
пок, вроде как ничего страшного. 

Царев рекомендует бизнесу самостоятельно озаботиться защитой 
от дронов. И это правильный совет. На государство надейся, а сам не 
плошай.

ВЧК-ОГПУ
24 российских военнослужащих погибли в ходе удара по полигону  

под Иловайском. 
 24 января около 15.00 удар пришелся по территории воинской ча-

сти № 78528, что недалеко от села Покровка. По предварительным 
данным, погибло 24 военнослужащих и 4 получили ранения.

Romanov Лайт ]ࣩࣩ

https://t.me/olegtsarov/10184
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Удар РСЗО HIMARS ВС Украины по скоплению операторов БПЛА.
Удар со (слов бойцов) оказался возможным по следующей причи-

не:
«Начальник курсов проекта «Судный день» (Судоплатов) с позыв-

ным Со****н разослал без какой либо проверки через бот незнако-
мым людям координаты, куда приезжать на подготовку. Прилетели 
Химарсы. Есть погибшие».

Сейчас руководство проекта «Судоплатов» пытается замять ситуа-
цию и назначить крайних из погибших. И данная ситуация не уникаль-
на.

Никого кроме них на полигоне не поразили.

Роман Сапоньков
Меня очень много людей спросило в личку относительно удара по 

операторам БПЛА на курсах «Судоплатова». Да, удар реально был.  По 
имеющимся данным организаторы заранее разослали сообщения о 
месте проведения сбора. И каким-то образом информация попала к 
врагу. 

По «судоплатовцам» много вопросов в последнее время.
В принципе, это всё, что нужно знать об идее сделать единого по-

ставщика дронов за государственный счёт.

ЧАДАЕВ
По полигону судоплатовцев. Давайте не будем недооценивать про-

тивника и валить всё на организаторов. Увы, у врага так: каждый опе-
ратор — ценная мишень, а много операторов и инструкторов в одном 
месте — очень ценная мишень. И как ни маскируйся, риск, что спа-
лят, всегда есть. Он есть даже тогда, когда ты организуешь обучение 
и экзамены очень далеко от ЛБС, куда никакой хаймарс не долетит — 
но ведь, кроме хаймарса, бывают ещё и диверсанты. И всё же имен-
но обучение, особенно групповое, лучше выносить подальше от зоны 
поражения. И от лишних глаз тоже. Ещё раз: это не в упрёк, это, что на-
зывается, на будущее.

Сладков+
ПОЧЕМУ БОЛЬШОЕ НАСТУПЛЕНИЕ НЕВОЗМОЖНО? 
Давно имею такую точку зрения: большое наступление предполага-

ет формирование большого кулака, большой кулак — жирная группо-
вая цель для вражеских огневых средств. А дальше вопрос: нам нуж-
ны Харьков и Одесса, как быть? 

Прошу воспринимать меня, как штатского корреспондента. Воен-
ным я был 30 лет назад, а нынче репортер. И вот мои размышления. 
Мы сможем выйти из положения ровно так, как мы начинали СВО (мощ-
ное движение одновременно в нескольких направлениях + десанты: 
воздушные и морские). 

Или дать плашмя по всему фронту, где враг отступает, там и нара-

https://t.me/RSaponkov/7017
https://t.me/chadayevru/2382
https://t.me/Sladkov_plus/9631


ОГЛАВЛЕНИЕ 562ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

щивать. Прошу простить дерзость комментария. 

Рой ТВ - Максим Калашников
ТРЕТИЙ ГОД…
Кошмарная позиционная бойня разменяла третий год. Рассеялись 

прежние агитпроп-иллюзии, впереди – весьма неопределенное и кри-
зисное грядущее. Но судят почему-то Стрелкова, а не истинных авто-
ров такого положения.

Предвижу серьезные потрясения впереди. Счастливого «конца сказ-
ки» уже не будет. От слова «совсем».

                                   ***
То, что военная машина РФ  не может быть здоровее чиновного ап-

парата РФ , мы знали давно. Как и то, что произойдет увязание в войне. 
Например, 25.02.2022 - https://m-kalashnikov.livejournal.com/4207472.
html

Теперь увязание – факт. Если вкратце: государственно-управленче-
ская и военная машины РФ  оказались не в силах обеспечить то, что 
США или Израиль совершали в войнах 1967, 1973 и 1982 гг. (евреи) и 
1972, 1991, 1999 и 2003 г. (янки). То бишь, обезглавливание противни-
ка, подавление его ПВО, паралич тыла. Такое впечатление, что в мерт-
вящем сырьевом застое произошло «обнуление» опыта не только войн 
второй половины ХХ века, но и Второй мировой. В то же время, и пер-
спектива большого сухопутного наступления, как у Антанты в 1918-м, 
покамест закрыт. Для этого требовалось еще в 2023-м перевести стра-
ну в режим военного социализма, набрать как минимум миллион лю-
дей и ко дню сегодняшнему иметь армию развития успеха. На фоне 
трудностей ВСУ со снарядами, западным «лендлизом» и усталости та-
мошнего общества от беспощадной перманентной мобилизации (на-
сильно – в мясорубку). Но этого не было сделано. Несмотря на успо-
каивающие заверения (например, С.Переслегина) о скором наступле-
нии ВС РФ . Отсюда и напрашиваются элементарные выводы. 

                                          ***
Все это постепенно открывало «окно Овертона» для Запада, како-

вой постепенн потерял страх и делает то, что считалось немыслимым в 
2022-м. Понимает ли наш бомонд, что может получить шах-мат? Ведь 
для этого врагу достаточно перейти к обороне на фронте и нарастить 
диверсионно-террористическую (с помощью ДРГ и дронов) борьбу в 
нашем тылу, покрыв все затраты использованием обобранных у Мо-
сквы валютных резервов.   

РБК: «Комитет сената США по международным делам поддержал 
законопроект о конфискации российских активов и передаче их Укра-
ине.

«За» проголосовали 20 членов комитета, 1 выступил против…»
Да, за такие успехи скамья подсудимых по многим плачет. А судят 

почему-то Стрелкова. Господа, ваши привычные действия – усиливать 
пропаганду и «закручивать гайки». Но они не заменяют умения вести 
современные БД. А значит, впереди – лихое время. 

https://t.me/roy_tv_mk/7402
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Вот его нам и нужно сделать как можно короче, избежав второго 
1991-го. А большие катаклизмы уже неотвратимы. Историю не обма-
нешь.

Лев Вершинин
Я бы сказал короче. Я бы сказал что Игорь Стрелков (з/к Гиркин) 

очень редко ошибался в своих прогнозах, и судя по всему, его прогно-
зы продолжат сбываться.

Вероятно, за это его сегодня и приговорят. Ведь должен же кто-то 
быть виновен во всём...

Платон Беседин
Игоря Стрелкова приговорили к 4 годам заключения за призывы к 

экстремизму. 
Логически объяснить это возможно. Морально нет. 
Считаю приговор несправедливым и вредным для ситуации в стра-

не в целом.

Пинта разума
Такое судебное решение будут сопровождать многочисленные ком-

ментарии, поскольку приговор Стрелкову вызывает серьёзные вопро-
сы. В особенности на контрасте с темой Евгения Пригожина, который 
за вооружённый мятеж даже не попал под судебное разбирательство.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Приговор Стрелкову-Гиркину - это первый за время СВО случай осу-

ждения представителя патриотического сообщества по экстремист-
ской статье. Первый, но думаю, что не последний.

Рой ТВ - Максим Калашников
Зеленскому сделали подарок на день рождения.

Александр Ходаковский
Комментировать решение не буду - прокомментирую свои ощуще-

ния по этому поводу: внутренне не готов это принять. Вы прекрасно 
знаете его отношение ко мне, и поводов для большой любви у меня к 
нему нет, - но... Пока сам не разобрался в своих мотивах, но чувствую, 
что предпочёл бы видеть его на свободе. Единственное, чего хотел 
бы от него - пусть бы он концентрировал своё внимание на таких, как 
я, выплескивая свой негатив, но поменьше подрывал бы доверие к 
системе управления страной в свойственной ему в последнее время 
манере. Никогда не отрицал его значения для событий на Донбассе - 
жаль, что победу ему придётся встречать не вместе со всеми.

https://t.me/putnik1lv/6714
https://t.me/pbesedin/3102
https://t.me/pintofmind/3580
https://t.me/zhivoff/12655
https://t.me/roy_tv_mk/7412
https://t.me/aleksandr_skif/3079
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Логика Маркова
Стрелков получил 4 года тюрьмы за экстремизм. Конечно, клеймить 

и оскорблять руководителя страны, которая сражается против агрес-
сии огромной мировой коалиции, - это не патриотизм. Патриот может 
критиковать ошибки руководства любого уровня. Но патриот не мо-
жет разнузданно оскорблять руководство страны в сложный для стра-
ны момент. Приговор Стрелкову это урок всем: патриотизм это не ин-
дульгенция. Не привиления. Патриотизм это долг каждого человека 
перед своей страной в настоящем, и прошлом и будущем.

Обыкновенный царизм
Напомним, что весь «экстремизм» Стрелкова заключался в посте, 

где он критиковал коррупцию в рядах НМ ДНР. 
Как говорится, я люблю эту страну. Здесь есть правосудие.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
Наше государство вынесло приговор самому себе.

Что-то знаю / Павел Данилин
По приговору Стрелкову.
Иногда даже не очень справедливый приговор и тюремный срок 

дают человеку возможность по новому взглянуть на собственную 
жизнь, свои действия и то, что тебя окружает.

Надеюсь, Стрелков вскоре (много раньше 4-х летнено срока) вый-
дет на свободу уже другим человеком, переосмыслив свои антигосу-
дарственные действия последних двух лет.

Обыкновенный царизм
Адвокат Игоря Стрелкова Молохов дал комментарий прессе после 

оглашения приговора. 
1) Стрелкову назначили четыре года колонии общего режима, а не 

колонии-поселения, никак это не мотивируя
2) Это важный вопрос не только в плане режима содержания, но и 

подсчет срока (срок в СИЗО применительно к колонии-поселению год 
за два, при общем режиме год за полтора)

3) Этапировать Стрелкова могут по сути в любой момент
По нашим оценкам, около здания Мосгорсуда сегодня собралось 

до 200 человек. 
В ответ на приговор суда сам Стрелков заявил «Служу Отечеству».

Норин
Конечно, Стрелков в принципе не должен сидеть. И конечно, это не 

«произошла чудовищная ошибка», это так и задумано. Как раз чтобы 
или до выборов, или до конца СВО, а там УДО да запрет администри-
ровать интернет-ресурсы. Из всех вариантов, что делать со Стрелко-

https://t.me/logikamarkova/10046
https://t.me/ordinaryczarizm/3442
https://t.me/soldat_prav/2816
https://t.me/ctotoznayu/5893
https://t.me/ordinaryczarizm/3443
https://t.me/norinea/2133


ОГЛАВЛЕНИЕ 565ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

вым, выбрали самый сберегающий интеллектуальные усилия.
Это глубоко несправедливое решение. Которое, разумеется, чита-

лось еще задолго до приговора. Держитесь, Игорь Иванович.

Нам пишут из Янины.
Мне, в общем, нечего добавить к словам Евгения Норина. При том, 

что мы со Стрелковым разошлись во мнениях по очень важному во-
просу и перестали общаться летом 2021-го, это никак не отменило ни 
всего того, что он сделал до этого, ни того, что сделал после этого.

Хотя, пожалуй, добавить стоит. Я немного дополню формулировку 
Евгения «Это так и задумано». 

Абсурдность этого судебного процесса является абсолютно логич-
ным продолжением общей абсурдности происходящего. И противник 
наш продолжает пользоваться теми возможностями, которые ему пре-
доставляет этот театр абсурда, исполняемый с нашей стороны ради 
минимизации интеллектуальных усилий, как точно сформулировал 
Евгений.

историк-алкоголик
4 года Стрелкову, конечно, не за фейки.
А за Донбасс 2014.
До входа стрелковского отряда в Славянск всё русскоязычное насе-

ление Украины очень удачно и компактно размещалось в Крыму,  и 
события на Донбассе, по официальным заявлениям, были внутрен-
ним делом Украины.

А Стрелков взял и поставил перед фактом.
Такое у нас не прощают.

Янсен | Z
Гиркину дали 4 года совсем за другое. 
Иначе бы сидел сейчас не только, и не столько он – тогда полевой 

командир и символ, но не лицо принявшее решение. 
Ему дали 4 года за интриги и личные предательства (не путать с пре-

дательством Родины), которые он упорно совершал последние годы 
даже до СВО. 

Есть определённые негласные правила, на которых строится вся си-
стема силовых служб. Их нарушение – очень опасно, порой даже опас-
нее чем открытый вооружённый поход на столицу. 

Я не говорю, что приговор справедлив. Я не говорю, что он по зако-
ну. Но Гиркин делал всë, чтобы его заслужить. 

Думаю, он выйдет после выборов, но исчезнет из публичного поля 
навсегда. Ну или не поймёт ничего и будет вечно в статусе мученика.

Комиссар Исчезает
На вопрос о том, почему посадили Стрелкова, исчерпывающим об-

https://t.me/wehearfromyanina/3364
https://t.me/istrkalkglk/4952
https://t.me/rus_jansen/2840
https://t.me/komissarischezaet/530
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разом отвечает древний анекдот про собрание в колхозе.
Помните? Тракторист напился и утопил трактор. Собирают народ, 

думают, что с ним делать. У кого какие мнения? Встает кузнец, гово-
рит: а давайте я его... Нет! Он у нас единственный. Тогда кузнец гово-
рит: ну давайте я тогда... пастуха. А пастух-то причем? Так их у нас двое.

Именно так все и было.
Произошел бунт Пригожина, но вагнеровцам дали амнистию. Тем 

не менее, учреждения, занятые борьбой с врагами, должны кого-то 
официально наказать, чтобы отчитаться о том, что не спят и не зря 
хлеб едят. А кого им наказывать, если вагнеровцы - неважно, живые 
или погибшие в Тверской области, - выпали из мира уголовных дел? 
Думали недолго. Что у нас случилось? Бунт нелояльных патриотов. А 
кто у нас еще нелояльный патриот? А вот Стрелков. Ну и отлично, тащи 
его. А что там думает этот самый Стрелков о событии, по аналогии с 
которым его забрали, не имеет для системы вообще никакого значе-
ния. Она так сложно не мыслит, это все неинтересные детали. Ей ну-
жен отчет. 

Что все это было так, доказывает тот факт, что Стрелков выступал со 
смелыми речами примерно семь лет - и ничего ему за это не было, а 
после мятежа был почти сразу арестован.

Смешно и грустно.
Но грустно - примерно раз в сто больше, чем смешно.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Игорь Стрелков получил 4 года за токсичные посты в телеграм, а 

член этнической ОПГ 3 года за убийство студента. 4 года за посты, 3 
года за убийство…

Zаписки мичмана Птичкина
Есть какая-то издевательская ирония в том, что Стрелкова намере-

ны посадить в тюрьму именно в России.
Губарев, кстати, был не прав — не только в оскорбительном тоне 

своих бесконечных обвинений, но и в том, что полковника оправдают. 
Надеюсь, звания и наград Стрелкова не лишили. 
В действующей армии он бы пригодился Отечеству лучше. 
Сил Иванычу и его семье.

Владислав Угольный 🇷
С точки зрения легизма, статьи в уголовном кодексе НАРЦИССИЗМ 

не существует. Существовала бы она - вопросов не было бы.
Сейчас же приговор не справедлив.
Я до конца надеялся, что Стрелкова отпустят на свободу. 
Суд сейчас его эго возвысили до небес, он теперь будет себя плен-

ными считать и мучеником.
Суд Российской Ф едерации окончательно сломает Игоря Иванови-

https://t.me/zhivoff/12656
https://t.me/rusfleet/9736
https://t.me/zola_of_renovation/7049
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ча.
Это грустно.
Лучше бы отпустили.

Комиссар Исчезает
Я думаю, что этот дурацкий, несправедливый, возмутительный даже 

приговор - парадоксальным образом может спасти Игоря Иваныча 
Стрелкова.

Потому что для любителей террористического пиара (та сторона 
фронта) убийство человека в учреждениях Ф СИН - задача намного бо-
лее сложная, чем убийство этого же человека в его собственном дво-
ре или в подъезде (а мы помним, что ГБ-Тарасы стараются все делать 
дешево и сердито). 

Ну а любителям бюрократических отчетов (эта сторона фронта) - 
приговор суда дает сигнал, что дело сделано, вопрос закрыт, угроза 
нейтрализована и галочка поставлена. Что бывает, когда она не по-
ставлена? Это мы видели не так давно (уточнять не собираюсь, кому 
надо - тот поймет).  

Да, мы сейчас живем в такое время, что иной раз определенному 
человеку безопаснее какое-то время находиться в местах не столь от-
даленных - и оказаться на свободе как раз в тот момент, когда нынеш-
няя «интрига» будет исчерпана и образуется какая-то другая жизнь.

Да, несомненно, сам ИИС и его группа поддержки - негодуют и хо-
тят «бороться с режимом». 

Но я в эту борьбу категорически не верю, и не жду от нее ничего, 
кроме разрухи и смерти - в первую очередь для самих борцов. Хотя са-
мого ИИС почитаю за его многочисленные заслуги и хотел бы подоль-
ше видеть его живым. У него, между прочим, семья.

И пусть лучше они попрощаются с ним на какое-то время, чем если 
бы им пришлось расставаться навсегда.

Роман Алехин
По Стрелкову у меня нет однозначного мнения. Бесспорно его мне-

ние и аналитика о ситуации на фронте были интересны. Бесспорно, 
что его знания были бы полезны на фронте, как справедливо отмеча-
ют товарищи Два Майора. Как и со многой критикой действий воен-
ного ведомства можно было соглашаться. 

Но я не считал и не считаю, что он имел право оскорблять нашего 
Президента. Конструктивно критиковать решения Президента - мож-
но, он сам призывает к конструктивной критике любых несправедли-
вых и незаконных действий чиновников. 

Но я стою на позиции, что в принципе не по православному даже 
осуждать человека, но главное: переход на личность Главы России с 
хамскими оскорблениями - это, как минимум, оскорбление всех, кто 
за него голосовал, а это большинство россиян. Тем более, когда стра-
на ведёт войну. 

https://t.me/komissarischezaet/529
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Кстати, скорее всего, что за всю эту критику и тем более оскорбле-
ния, в соседней стране он бы не просто сел, но и был бы убит. 

Хотя я думаю, что после выборов выйдет на УДО.

Обыкновенный царизм
Мы все умрем в одиночестве. О власти 
Арест Стрелкова — это крупнейшая ошибка власти в деле констру-

ирования смыслов и нарративов. 
Оппозиционный аргумент «Путинский режим вас всех когда-нибудь 

расстреляет» стал реальностью. 
И стал он ей именно тогда, когда власть в наибольшей степени ну-

ждается в солидаризации народа вокруг себя. Общественный дого-
вор «Не суйся — убьёт!» рухнул ещё в начале мобилизации. 

С тех пор ситуация не стала проще. Наоборот, готовность страны во-
евать и мобилизовать людей стала ещё более насущной задачей по-
литического выживания. 

Большая война готовится охватить Ближний Восток. Мы не смогли 
добиться спокойного и устойчивого сотрудничества на Кавказе. НАТО 
мобилизует свои общества и экономику ради войны с Россией. 

Война на Украине далека от завершения и никаких признаков ко-
ренного перелома мы всё ещё не видим.

Степень политической напряженности может потребовать от Рос-
сии мобилизовать даже не сотни тысяч, а миллионы людей.

При всём уважении к Владимиру Путин, он не российское государ-
ство и даже не его олицетворение. Более того, мы абсолютно убежде-
ны, что Путин отказался бы от воцарения — шапка Мономаха слиш-
ком тяжелая.

Это значит, что в РФ  установлен режим личной власти, а не личной 
ответственности. Это значит, что мобилизовать людей на основании 
личной лояльности президенту не получится. Это значит, что мобили-
зовывать их надо во имя идеи русской нации и русского государства. 

А для этой идеи абсолютно необходимо понимание, что взгляд на 
русские интересы может быть разным. И в том числе — оппозицион-
ным начальству. 

Сегодня власти заявили, что Родину любить можно только по ука-
зам и с согласия президента, а иначе — тюрьма. И не важно, было ли 
это решение принято с целью переждать спокойно выборы или из-за 
личных претензий руководства Ф СБ. Выглядит это именно так.

Помимо будущего, власти также дискредитируют войну настояще-
го. Новейшая история Новороссии и так смердит сурковщиной, нере-
шительностью эпохи безвременья, откровенным бандитизмом в ДНР 
и ЛНР, вооруженными переворотами и общей непоследовательно-
стью новороссийской политики. Так ещё и личностей Новороссии не 
осталось. 

Няшмяш Поклонская разлюбила Николая II и полюбила Украину.
Лицо «Вагнера» Пригожин начал военный мятеж, проиграл его и 

https://t.me/ordinaryczarizm/3448


ОГЛАВЛЕНИЕ 569ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ЯНВАРЯ

погиб в авиакатастрофе. 
Лидер самого незамутненного эпизода русского восстания на Дон-

бассе Стрелков — оказался экстремистом и осужден в тюрьме.
Власти РФ  не оставляют для себя пространства написать непротиво-

речивую историю войны на Украине. Экстремисты в ней теперь сме-
няются бандитами, а бандиты — мятежниками. 

Мы понимаем, за что идёт война на Украине. Но это только потому, 
что мы не придерживаемся официального нарратива. В этом нарра-
тиве одни преступники сменяют других, чтобы бороться с нацизмом. 
Хотя нет. Есть еще Ваха Хамбулатов. Ваха Хамбулатов — молодец.

Мы не будем говорить, что посадка Стрелкова — это приговор РФ , 
Владимиру Путину и так далее. Это ошибка, а ошибки в истории до-
статочно часто остаются безнаказанными. 

Но мы все умираем в одиночестве. И ничего, кроме суммы сделан-
ного добра и зла, мы с собой не уносим. 

Смертное ложе может оказаться особо твёрдым, если зло победи-
ло. 

Особенно, если сумма вашего зла привела вашу страну к войне без 
поддержки народа. 

Хотя может быть перины в Гааге достаточно мягкие.

Логика Маркова
Приговор Стрелкову это не приговор патриотам. Так этот приго-

вор пытаются трактовать те, кто боится патриотов и призывает власти 
поссориться с искренними патриотами. Приговор Стрелкову это нор-
мальная коррекция политических процессов, чтобы они не уходили в 
крайности.

Холмогоров
Жесткий приговор Стрелкову ставит жесткие рамки для приговора 

Треповой.
Кисельный приговор ей на таком фоне будет выглядеть как преда-

тельский.

Larkin
Шизу Стрелкова не поддерживаю, но и наказание считаю неадек-

ватным. Человеку нужно было просто ограничить свободу передви-
жения и отключить интернет. Жил бы себе спокойно, воспитывал ре-
бенка и никому не мешал. А теперь только озлобятся многие люди на 
страну, провокация на пустом месте.

Посмотрим дадут ли сегодня Дарье Треповой 30 лет, если нет – это 
будет день рекордного позора для нашего правосудия.

Маргарита Симоньян
Жизнерадостная террористка в свитере с апельсинками только что 

https://t.me/logikamarkova/10047
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получила свой четвертак с довеском. 
Она улыбается, не зная, что в российском тюремном населении с 

некоторых пор чуть ли не культ вагнеров и всей этой тематики, что там 
уважают военкоров и не уважают их убийц. 

Со всеми вытекающими.

Старше Эдды
Мразь, убийцу и грязную хохлячью потаскуху Трепову, приговори-

ли к 27 годам лишения свободы, прокурор просил 28. С одной сторо-
ны, 27 лет для ковырялки срок существенный, с другой, она выйдет 
ещё достаточно молодой, потому остаётся надеяться, что не выйдет, 
закончив свою жизнь в тюрьме.

ZERGULIO🇷🇷
Не помогли овце грамоты за сдачу макулатуры. Сейчас Треповой 26 

лет, получила 27 лет колонии, будет время подумать. И уж конечно не 
должно быть никакого УДО.

Холмогоров
Все-таки годик ей скостили. Стыдоба.

[ЧеКа]
Что, есть ещё желающие повыполнять агентурные задания Свинар-

нии?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Треповой дали 27 лет колонии общего режима. Мало. Такие долж-

ны сидеть пожизненно.
Еще раз - мало.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Общий режим дали Треповой, потому что в России для женщин не 

предусмотрен строгий режим. А так же максимальный срок в России 
для женщин 28 лет. ПЖ нет.

Диктатура хуле 💥💥

[ЧеКа]
ДОРОГОЙ БРАТ, ну мы же оба понимаем, что она там бесславно сдо-

хнет. Вся эта соевая безглютеновая либеральная публика как правило 
не отличается живучестью 💥 Ну мало ли там, словила аллергию на лак-
тозу и задохнулась. 

Larkin
Просто позор. И ясный сигнал (уже не первый), что государство жизнь 

патриотов не ценит и защищать не собирается.
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Ок, значит живем автономно, занимаемся своей безопасностью 
сами.

Сыны Монархии
Приговором Треповой удовлетворен. 
Бро Ларкин, у нас в стране нет смертной казни и пожизненного за-

ключения для женщин, я и сам был бы рад, если бы ее повесили, но 
по текущему УК, 27 лет - практически максимальное наказание для 
террористки.

Трепова не выйдет из тюрьмы или выйдет старой развалиной. 
А как хохотала в начале процесса, помните?
Теперь будет 27 лет хохотать за забором. 
Вот отличный урок всем предателям Родины и соевым захохлам. 

Времена, когда вам прощали измену, прошли.
Да здравствует Российский суд, самый справедливый суд в мире! 
Кстати, вопрос феминисткам: в РФ  нет пожизненного заключения  и 

колонии строгого режима для женщин . Не хотите тут за равноправие 
с мужчинами побороться?) я вас даже поддержу ) Трепова заслужила 
строгач.

МАРДАН
Статьи о терроризме конечно давно нуждаются в срочном пересмо-

тре. Либо спецам придется поступать, как с теми тварями, которые 
участвовали в теракте на Дубровке. Они так и остались сидеть в своих 
хиджабах, а у каждой во лбу было по дырке.

Военкор Котенок
Такие деятели, как Трепова, из которой пытались «лепить» Засулич 

XXI века, должны получать высшую меру. Смертная казнь у нас сей-
час заменена, поэтому такие должны садиться пожизненно. Приговор 
должен быть маркером на подобные деяния. Вся эта сволочь, которая 
нам противостоит, расписывала переживания, действия Треповой — 
как ушла, что говорила. Уже идёт романтизация и оправдывание. Так 
что пожизненный приговор и забвение — только таким образом.

Запад будет пытаться её обменять. Не потому, что она им нужна, 
а чтобы показать, что можно устроить теракт и оказаться на свободе. 
А после обмена и пользования её можно будет убрать, списав это на 
русских. Переговорщики и лоббисты найдутся. Допустить этого нель-
зя. История с «азовцами» не должна повториться ни в каком виде. Ни 
один убийца не должен уйти от ответственности. Иначе мы не побе-
дим.

Объясняет Readovka
Очень важно, чтобы куда более умные и хитрые персонажи, снаря-

дившие Трепову на теракт, не ушли от возмездия. Чтобы остаток жиз-
ни в тюрьме провёл Роман Попков*, дававший Треповой задания, а у 
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офицеров ГУР Украины этот остаток был как можно более коротким. 
Не надо думать, что мы сосредоточили всё внимание на этой не очень 
умной бомбе, которой теперь сидеть 27 лет. 

Но сегодняшний приговор нас полностью устраивает.

Картавых Александр
Ну и да, погоняйте эту мысль в голове. Треповой будет 53 года, на 

дворе будет 2051 год, вокруг будет футуристичный киберпанк с лета-
ющими машинами, хохлов уже лет двадцать как не будет, а СВО бу-
дут на уроках истории преподавать. Мир будет вообще другим. А она 
только выйдет на швободку. 

Хуево садиться на пол жизни, по возможности избегайте.

Андрей Медведев
Ко всему прочему, в русских городах будут улицы героев СВО,  ули-

цы Дарьи Дугиной, Владлена Татарского.
Будет Новороссия. Надеюсь, русская Одесса.
И никому не нужная, немолодая, весьма несчастливая Дарья Тре-

пова.

Норин
То ли я кого-то не того читаю, но посадка Треповой вызвала про-

сто на удивление мало реакции в антивойняшечной команде. Я как-
то даже не ожидал. Но... всем, в общем, похер. Вот ты устроила взрыв, 
убила человека - и твоим же соратникам на тебя уже в день пригово-
ра глубоко плевать.

И ладно.

Старовойтов о политике
Если приговор Треповой - 27 лет, было бы большой натяжкой назы-

вать приговором всем несогласным с нынешней российской властью 
- Трепова получила его за убийство человека и политического там не 
больше, чем в любой уголовке, какими бы мотивами не руководство-
валась сама юная террористка. Но вот четыре года Стрелкову - это, ко-
нечно, недвусмысленный сигнал всей «оппозиции справа». Выводы, 
думаю, сделают многие патриотические блогеры, что станет заметно 
по тональности комментариев в телеграм-каналах. 

Так чертятся новые красные линии во внутренней политике. Кстати, 
развитие ситуации с Надеждиным, который неожиданно для самого 
себя стал лидером либерального протеста, даст понимание по грани-
цам либерального фланга.

Военкор Котенок
Эрдоган официально утвердил ратификацию Турцией членства Шве-

ции в НАТО. 
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«Друг Реджеп» в очередной раз демонстрирует свою надёжность, 
как партнёра. Только не Москве, а Западу.

Друид
Мадьярский премьер Виктор Орбан решил не лезть на рожон и при-

звал, то есть дал указание подконтрольному ему парламенту Венгрии 
поскорее ратифицировать членство Швеции в НАТО. В этом вопросе 
вовсе не стоит ждать московскую руку. Тем более, что, будучи ней-
тральной, Швеция в последние десятилетия всё равно была в орбите 
влияния НАТО, хотя формального членства и не имела.

Вступит Швеция в НАТО или не вступит – Россия будет к этой стра-
не относиться одинаково. Одинаково настороженно, как к потенци-
альному врагу. А вот с финнами, как известно, всё гораздо хуже. Там с 
российской стороны ожидается увеличение и укрепление воинского 
контингента за счёт создания Ленинградского военного округа. Также 
реализуются планы по усилению погранслужбы России на северо-за-
паде страны.

Политджойстик/Politjoystic
Вот так сегодня Президент Путин летел в Калининград. Не над тер-

риторией России, над нейтральной Балтикой. В небе кружили самоле-
ты - разведчики НАТО. В Прибалтике, Польше, Ф инляндии - везде вой-
ска НАТО, в том числе и ПВО. После сбития нашего ИЛ-76 у всех нервы 
на пределе. А он взял и полетел.

МАРДАН
«Владимир Путин по неофициальным каналам посылает США сиг-

налы, что открыт к обсуждению будущих мер безопасности для Кие-
ва, сообщает Bloomberg со ссылкой на два источника, близких к Крем-
лю»

Вброс через Bloomberg демонстративно неправдоподобный. 
То есть буквально вчера над территорией Белгородской области сбит 

российский военно-транспортный самолет ракетой Patriot и Путин не-
медленно начинает сигнализировать о готовности обсуждать каку-ни-
будь безопасность и разрядку напряженности.

Такое ощущение, что все на очень большой измене и не исключают 
буквально ничего, включая ядерные удары.

Рой ТВ - Максим Калашников
Они тянут на заморозку войны. Неудивителен потому приговор 

Стрелкову.

Логика Маркова
Западные СМИ настаивают, что Москва в декабре передала Вашинг-

тону сигнал, что она готова к переговорам по миру на Украине. 
Якобы Москва готова даже согласиться на то, чтобы Украина стала 
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членом НАТО. Но требует, чтобы та территория, где стоят российские 
войска, осталась за Россией. 

Вашингтон якобы колеблется, - воспринимать это послание из Мо-
сквы серьёзно или как обман.

Публично это обсуждать Вашингтон не хочет, потому что любые раз-
говоры о мире могут расколоть ту коалицию поддержки войны, кото-
рую построил Вашингтон.

Это все пишет Блумберг. Странно, - ведь я же им объяснял, что это 
все не так. И объяснял - почему. Потому что членство неофашистской 
Украины в НАТО, - это прямая дорога к ядерной войне. А Блумберг 
все таки продвигают эту версию. Не поверили мне. Или у них какая то 
цель, почему они упорно пишут, что Россия ищет перемирия?

Президент Гордон
Главный раввин России Берл Лазар приехал поддержать солдат… 

Думаете Российских? Может он в Донецке поддерживает наших, ис-
поведующих иудейскую веру? 

Нет. Он приехал поддержать ЦАХАЛ, осуществляющих этническую 
чистку в секторе Газа. Более того, Хабад является централизованным 
движением, с офисом в Нью-Йорке, печально известным незаконно 
прорытым тоннелем и найденными в нем матрасом с пятном и дет-
ским стульчиком. Более того, раввин на Украине (тоже являющийся 
представителем движения Хабад) открыто поддерживает Зеленского 
и желает проигрыша России. 

Вопрос и к Минюсту и ко всем власть имущим. Определиться про 
отношение к СВО надо всем, кроме Берл Лазара? И имеют ли право 
на поддержку «духовного лидера» иудеи, воюющие за Россию? Если 
такие есть.

историк-алкоголик
Еще одна интересная история.
Главный раввин России Берл Лазар, оказывается, решил окормить 

еще и израильскую паству, которая сейчас активно уничтожает Газу.
Думаю, а вот Лазар вообще в курсе, что РФ  неоднократно осудила 

зверства еврейской военщины?
А если в курсе, то может кинет обратно в лицо кровавому Кремлю 

все те деньги, которые этот Кремль постоянно направляет в возглав-
ляемую Лазаром «Ф едерацию еврейских общин России»?

А то как-то неприятно: из одной руки беру, а в другую плюю.
В общем, этого Хоттабыча надо прояснить.

МАРДАН
Хуситы сообщили о столкновении с кораблями американских ВМС 

в Аденском заливе и Баб-эль-Мандебском проливе. Военный пред-
ставитель движения Яхьи Сариа заявил, что несколько из запущенных 
баллистических ракет «достигли целей», несмотря на попытки их пе-

https://t.me/prezidentgordon/10373
https://t.me/istrkalkglk/4953
https://t.me/mardanaka/18833
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рехвата.
«Сегодня произошло столкновение с несколькими эсминцами и во-

енными кораблями США в Аденском заливе и Баб-эль-Мандебском 
проливе, когда эти корабли обеспечивали защиту двум американским 
коммерческим судам. Результатом операции стало прямое попадание 
в американский военный корабль, два американских коммерческих 
судна были вынуждены отойти и вернуться»,— говорится в заявлении 
Яхьи Сариа.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥США раздражены привилегированным положением российских 

судов в Красном море. В то время как западным судам приходится ис-
кать альтернативные маршруты, корабли из России и Китая совершен-
но свободно ходят по Красному морю. Эта стало возможным благо-
даря тому, что Китаю и России со стороны хуситов был гарантирован 
безопасный проход.

💥💥Маршрут Красное море-Суэц на сегодняшний день является са-
мым быстрым вариантом морских перевозок между Дальним Восто-
ком и Средиземноморьем. Альтернативой является путешествие во-
круг южной оконечности Африки, которое добавляет около 10 дней к 
обычному рейсу контейнеровоза. Американские и израильские судо-
ходные интересы находятся под угрозой. 

А вы попробуйте не грабить, не убивать, и вообще жить по совести. 
И тогда ваши корабли тоже не будут обстреливать.

Юрий Баранчик
«Maersk»: - Да пошли вы… США плохо охраняют европейские ко-

рабли. Зато хуситц хорошо охраняют российские
«Maersk» приостанавливает операции под флагом США в Красном 

море после нападения на два своих корабля.
Два корабля «Maersk» под флагом США, перевозившие правитель-

ственные грузы под конвоем ВМФ  США, подверглись нападению хуси-
тов при транзите через Баб-эль-Мандеб. Несмотря на то, что «Maersk» 
приостановила свои операции в Красном море 02.01.24 г.  после на-
падений на судно компании «Maersk Hangzhou», в результате которых 
бортовая охрана корабля вступила в перестрелку с четырьмя малыми 
судами хуситов, три из которых в конечном итоге были расстреляны и 
потоплены силами США, до вчерашнего инцидента суда под флагом 
США, эксплуатируемые «Maersk» всё ещё ходили по Красному морю, 
под конвоем военных судов ВМФ  США.

Оба судна- «Maersk Detroit» и «Maersk Chesapeake»  были атакова-
ны хуситами, запустившими по ним три противокорабельные ракеты, 
две из которых сбил эсминец «Gravely» и одна упала в море. Экипажи 
«Maersk» не пострадали, как и суда и груз.

После инцидента маршрут был изменён и суда Centcom сопрово-
дили суда «Maersk» в Аденский залив.

В компании заявили: 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55931
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«Груз, перевозимый на этих судах, включает грузы, принадлежа-
щие Минобороны США, Госдепу США, USAID и др. правительственным 
агентствам США, и поэтому им предоставляется защита ВМС США при 
проходе через пролив. Но безопасность наших экипажей имеет пер-
востепенное значение. В связи с эскалацией риска мы приостанавли-
ваем транзит в регионе до дальнейшего уведомления”.

Защита хуситов оказалась гораздо эффективнее.
Bloomberg:
Танкеры с российской нефтью продолжают ходить по Красному 

морю, несмотря на нападения на торговые суда со стороны йемен-
ских повстанцев- хуситов.

За последний месяц число нефтяных танкеров, проходящих в юж-
ной части Красного моря, резко сократилось, но число связанных с 
Россией судов упало гораздо меньше, чем других.  

По данным , ни один танкер, перевозящий российскую нефть, пока 
не отклонился от курса, чтобы избежать южной части Красного моря. 
Это касается как судов, принадлежащих контролируемому государ-
ством «Совкомфлоту», так и судов, составляющих теневой флот

Военкор Котенок
Египет продолжает интегрироваться в антийеменскую коалицию. 

Пока экономически.
Каир в лице Усамы Раби, главы администрации Суэцкого канала, за-

явил, что Египет будет сотрудничать с морскими перевозчиками в во-
просе «уменьшения ущерба от действий хуситов» и возьмет на себя 
ремонт поврежденных в Красном море судов.

Учитывая, что часть из них имеет отношение к Израилю, на араб-
ской «улице» очков Каиру это, конечно же, не добавит. Все больше 
жителей страны воспринимают ас-Сиси как ставленника Вашингтона 
и негласного союзника Тель-Авива.

В каком-то смысле Египет загнан в угол. На фоне растущего населе-
ния и уже имеющихся серьезных экономических проблем возможный 
коллапс «суэцкого» судоходства объективно заставляет Каир играть 
против хуситов и Газы, но это же усугубляет социальную фрагмента-
цию и способствует нарастанию радикальных настроений в обществе.

Закончиться все может очень плохо.

Сладков +
МОЖЕТ ЛИ МОСКВА ПОМОГАТЬ ХУСИТАМ В ОБОРОНЕ ОТ СТРАНЫ, 

КОТОРАЯ ОПОСРЕДОВАННО ВОЮЕТ ПРОТИВ РОССИИ? 
Я считаю, может. Надо помочь этим людям отстоять независимость 

в войне против американской вседозволенности. Правильно пишет 
«Вергасов+»: дать хуситам ПВО, дать ракеты. Это поможет достигнуть 
мира в Красном море!!!

Царьград ТВ

https://t.me/voenkorKotenok/53511
https://t.me/Sladkov_plus/9637
https://t.me/tsargradtv/68665
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Техасская Народная Республика уже не идея, а скорая реальность?
Миграционный кризис в США привёл к тому, что власти Техаса все-

рьёз рассматривают возможность выхода из состава США, пишут мест-
ные СМИ.

Возможность выхода закреплена в конституции штата, и это будет 
ответный шаг в связи с тем, что федеральные власти или не могут, или 
не хотят защитить регион от наплыва мигрантов.

Техасские власти поддерживают Ф лорида, Вирджиния и ряд других 
штатов, также страдающих от засилья мигрантов, пока другие демо-
кратические штаты делают вид, что проблемы не существует. Вполне 
возможно, что вышедшие из состава США части объединятся в новый 
политический союз.

Отметим, что Республика Техас существовала в Северной Америке 
в 1836—1845 годы. Образовалось государство в результате войны за 
независимость северо-восточного региона Мексики. В 1845 году по-
сле референдума Техас вошёл в состав США, где получил права штата.

Глазьев для думающих людей
На самом деле Техас был захвачен США и незаконно отторгнут от 

Мексики, президента которого силовым образом под страхом смерти 
принудили согласиться

Русский инженер
Могу добавить к этому, что в западных пабликах пошли сравнения 

с декларацией южных штатов 1860го года, после которых началась 
гражданская война в САСШ. Пишут что логика и некоторые формули-
ровки вообще практически списаны с тех деклараций.

Так что интересно развивается ситуация. Сейчас конечно это не вы-
зовет гражданскую войну, это лишь элемент давления в предвыбор-
ной кампании, тем более что ключевые лидеры республиканцев под-
держали Техас.

Но расшатывание вертикали власти внутри США однозначно сни-
жает их возможности по поддержке Киевского режима. Так что одно-
значно поддерживаем стремление свободолюбивого Техаса скинуть 
оковы федерального правительства 💥

Логика Маркова
США. Кризис Техаса. 1. Вашингтон принял решение снести загради-

тельные стены от нелегальной миграции.
2. Техас отказался.
3. Техас объявил, что Байден нарушает обязательства защищать шта-

ты.
4. Техас объявил, что он, Техас, подвергается внешней агрессии и 

будет себя защищать.
5. Это даёт право считать законы штата Техас доминирующими над 

законами США.

https://t.me/glazieview/4825
https://t.me/rusengineer/2637
https://t.me/logikamarkova/10055
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6. Губернатор Техаса заявил о начале вооружения силовых подраз-
делений для отражения агрессии. 

7. Заградительные стены Техас демонстративно стал строить ещё 
больше.

8. Почти половина штатов поддержали Техас.
9. Всё эти штаты республиканские. Техас республиканский.
10. Это конституционный кризис в США.
11. Договорённости между демократами и республиканцами о за-

щите границы от мигрантов полностью развалились. Причина- Трамп 
хочет, чтобы победить на выборах, - чтобы американцы злились на 
Байдена из-за ужасной ситуации с мигрантами.

12. Свобода Техасу!

Димитриев
Часто читаю в российском телеграме удивления, что украинцы не 

поднимают восстания против Зеленского, что они не протестуют про-
тив мобилизации, не переходят массово на сторону России. Притом 
делают это казалось бы умные и понимающие люди. Сейчас вот во-
обще позвонили за комментарием журналисты и спросили: Почему 
граждане Украины терпят преступления Зеленского? 

Я в таких случаях едва себя сдерживаю. Но сейчас давайте попро-
бую ответить так, чтоб пройти между каплями российского законода-
тельства. 

Думаю, гражданам Украины особо не за что любить свою страну, 
государство Украина с политиками, чиновниками и Зеленским они ча-
сто просто ненавидят, и уж точно многие не готовы отдавать за него 
свои жизни. Но это не значит, что они от этого стали очень сильно лю-
бить Россию. Может раньше и любили, но сейчас, после освободи-
тельных ракетных обстрелов, омерзительно лживого российского ТВ, 
Z-дегенератов в интернете, капустнобородой философии, судов над 
оппозией, передумали. Но это ещё не самое плохое, что может пред-
ложить Россия. Жителям Украины она предлагает даже не вышеопи-
санное. А ДНР. В нарицательном смысле. Гражданам Украины предла-
гают ДНР в двух вариантах: как Донецк и как Мариуполь. То есть либо 
вы сдаетесь и живёте в серой зоне, бесправии и нищете. С прилетами, 
чеченскими правохранителями, пособиями по десять тысяч. Ну либо 
ваш в город в руинах, а потом когда-нибудь на месте руин там кому-то 
построят дома. Признайтесь честно, что бы вы выбрали - жить в ДНР 
или Украине? Не уверен, что вас в этой ситуации интересовал русский 
язык в школах, Зеленский и проч. 

Ну вот и стоит украинский мужчина перед выбором: либо свалить 
куда подальше от этой шизанутой Украины, либо, если уж такой воз-
можности нет, брать оружие в руки и мстить за свою разрушенную 
жизнь. И действия России, российские медиа, ну и дегенеративное 
Z-сообщество целыми днями убеждают во втором варианте. Тем более, 
что вы должны понимать, что тейк российских медиа про пол милли-
она уничтоженных укронацистов он же для внутрироссийского поль-

https://t.me/russ_orientalist/16677
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зования и там не работает. Там ровно противоположная картина. И а 
виде доказательства совсем другие видео. В России смотрят на смер-
ти хохлов, а смерти своих проматывают. Там наоборот. 

Так что, если уж в России реально рассчитывают на какое-то взаи-
мопонимание с украинским населением, то сначала стоило бы сфор-
мулировать суть предложения для украинцев, а во вторых поставить 
в стойло всю эту медиашваль.
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• «ООН не в состоянии верифицировать обстоятельства ката-

строфы Ил-76»,
• НАТО и США сделали из Украины проститутку-наркоманку, с но-

жом бросающуюся на людей,
• Все происходящее надлежит воспринимать в контексте подго-

товки к стратегической наступательной операции, которая покон-
чит с хохлами и вселит страх в западные элитки,

• Навстречу выборам: Владиленыч в ахуе,
• Гражданская война в США: Демпартия может решением Верхов-

ного Суда отменить президентские выборы в мятежных штатах,
• МУС признал наличие геноцида в Газе! Или нет,
• Тайный государственный переворот в Молдавии,
• Ура, хуситы попали наконец! В танкер, который вез нефть рос-

сийского происхождения,
• Агенты вражеского влияния добились своего и остановили рост 

российской экономики,
• Прочие сегодняшние предатели и диверсанты

РИА Новости
💥💥 Заместитель постоянного представителя России при ООН Дми-

трий Полянский на заседании Совета безопасности высказался о кру-
шении Ил-76 в Белгородской области:

▪️ Все данные об инциденте с Ил-76 указывают на то, что речь идет 
о преднамеренном и продуманном преступлении Киева

▪️ Если подтвердится, что Ил-76 сбили при помощи Patriot или Iris, 
западные страны окажутся прямыми соучастниками преступления

▪️ РФ  сделает все, чтобы все виновные в крушении Ил-76 понесли 
ответственность

▪️ РФ  глубоко сожалеет в связи с отказом международных организа-
ций осудить инцидент со сбитым Ил-76

МИГ России
💥💥Представитель Украины на Совете Безопасности ООН фактически 

подтвердила, что именно Украина сбила российский Ил-76 с украин-
скими военнопленными  

(краткий пересказ— ВСУ имеют право сбивать всю военно-транс-
портную авиацию)

Что-то знаю / Павел Данилин
Ну что же, Украина официально признала, что сьила наш самолет с 

их пленными.
В ходе заседания Совета Безопасности ООН, посвященного сбито-
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му транспортному самолету Ил-76, заместитель представителя Украи-
ны в ООН Кристина Гайовишин заявила, что если подтвердится, что на 
борту находились военнопленные, то этот инцидент станет «первым 
случаем использования Россией «живого щита» в воздухе для при-
крытия транспортировки ракет… Украина не была проинформирова-
на о количестве транспортных средств, путях и средствах транспорти-
ровки пленных, - заявила она.

Что касается не предупредила - это очевидная ложь. Ну, а обвине-
ния в «живом щите», суть такое же очевидное признание, что именно 
ВСУ и сбили этот самолет.

Никто и не сомневался, но лживлсть киевского режима настолько 
же омерзительна, как и его скользкая изворотливость и тупая жесто-
кость.

Сладков +
ВЕСЬМА ВОЗМОЖНО В КИЕВЕ ОЧЕНЬ НЕ ХОТЕЛИ, ЧТОБ ИМЕННО ЭТИ 

ПЛЕННЫЕ ВЕРНУЛИСЬ ДОМОЙ
Возможно, им было что рассказать обществу, и за что спросить с 

руководства. Сделали всё, чтоб не долетели. Была же попытка убить 
определенных украинских пленных по приказу Киева, когда в 2022 
году артиллерия ВСУ накрыла лагерь под Еленовкой, куда свозили за-
хваченных в Мариуполе украинских морпехов.  

Жуткая история со вторым дном, не иначе.

Нам пишут из Янины.
Будет очень по-укропски, если они на переговорах по обмену ска-

жут «Ну хорошо, наши дурачки-зенитчики виноваты, давайте тогда 
менять ваших на Трепову». И Трепову обменяют, как обменяли Тайру, 
про которую только что рассказывали, как она убила родителей детей, 
с которыми пыталась выбраться из Мариуполя, и мы её щас судить бу-
дем, вон уже клетку для «азовцев» сварили в здании суда, её туда же 
и судить!

Ф ормупошилиуже(с), короче.
И всем, кто только что рассказывал народным массам, что «Трепо-

ва теперь сгниёт в тюрьме» придётся как-то объяснять народу, почему 
она, следом за азовцами, гуляет по Киеву. Объяснение, в общем-то, 
будет простое - потому что сколько-то наших солдат и офицеров, об-
мененных на неё, гуляют теперь по своим родным городам. Но, после 
всеобщих торжеств по случаю «справедливого приговора Треповой», 
оно, это объяснение, будет смотреться так себе.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин: удар по Ил-76 был нанесен либо американскими, 

либо французскими системами. 
…
То есть, американцы и французы не контролируют свои системы 
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ПВО? Или осмысленно устроили террак и облили кровью Зе?

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Теперь остается выяснить, кто сидел за пультом. Я давеча предпо-

ложил, что за пультом сидели офицеры НАТО.
Тогда что же мы имеем: офицеры НАТО на западной системе ПВО 

сбили самолет ВКС России с украинскими пленными на территории 
России.

Очень интересно…

Политджойстик/Politjoystic
Ждем пресс - конференцию с видео схемами, фотографиями и ар-

хивными записями. Так же как в случае со сбитым в 2014 году ма-
лазийским рейсом МН17. Такие материалы получат хорошее распро-
странение на Украине. Я не верю, что все там оболванены, многие бо-
ятся, скрывают свою позицию и им надо помогать информационно, 
не бросать их. А кто им еще поможет? С этого терракта и надо начать 
широкую информационную работу. 

...
Президент Путин поручит СКР «по максимуму» обнародовать ре-

зультаты расследования, чтобы и жители Украины были в курсе того, 
что на самом деле случилось.

МАРДАН
На заседании Совбеза ООН зампостпреда России Дмитрий Полян-

ский заявил, что Вашингтон и Берлин станут соучастниками, если вы-
яснится, что Киев использовал американские ракетные комплексы 
Patriot или германские IRIS-T для удара по Ил-76. 

В Пентагоне заявили, что проверяют данные о вероятном примене-
нии американского оружия.

В ответ последовали карнавальные кривляния представительницы 
Киева:

«Если информация о том, что там были украинские военнопленные 
подтвердится, это будет серьезным нарушением международного гу-
манитарного права со стороны России и первый случай использова-
ния Россией живого щита в воздухе для прикрытия транспортировки 
оружия».

И итоговая демонстрация импотенции ООН из уст заместителя ген-
сека Дикарло: 

«ООН не в состоянии верифицировать информацию об обстоятель-
ствах катастрофы Ил-76».

Байки из Спасской Башни
«То, что Россия победит, сомнений нет. Вопрос только в цене и сро-

ках. Очень хотелось бы поменьше потерь среди наших бойцов. К со-
жалению, мы несем такие потери от обстрелов натовской артиллери-
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ей, дронами и ракетами. Ф актически, НАТО и США сделали из Укра-
ины не просто проститутку, а проститутку-наркоманку, с ножом бро-
сающуюся на людей. Вся эта война из-за англосаксов, они натрави-
ли Украину сначала на собственное русское население, на Донбасс и 
Крым, а затем и на Россию, которая пришла на помощь своим сооте-
чественникам. Обратите внимание на то, что даже Православная цер-
ковь на Украине подверглась жестоким репрессиям - священников и 
верующих изгоняют из храмов, даже Киево-печерскую лавру отобра-
ли и отдали полу-католикам полусатанистам. Вот вам пример - в осво-
божденном нами небольшом городе Бердянске в Запорожской обла-
сти до нашего прихода открыто действовало более 30 сектантских ор-
ганизаций. Поэтому на Украине мы имеем дело с бесами, а за их спи-
ной стоят те, кто расстреливал Югославию в 1999 году».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Ф едерации

Сладков+
Пару слов о ситуации в зоне проведения СВО: 
- Могу написать 10000000 названий населенных пунктов и добавить 

слова «обстрел», «активност», «атака-контратака», но не буду имити-
ровать этим подробность описания обстановки.  

- Тенденция одна: давим на противника и копим боевой потенциал.  
- Я бы предложил больше писать портретов участников событий, не 

мимолетных видений, а подробных описаний жизни и мотивов вою-
ющих людей. 

- А так… События большие, но новостей нет.

ЖИВОВ Z
Обстановка в Белгороде
Город и область в целом оправились от череды ударов, в конце про-

шлого, начале этого года. Общественно значимые объекты защищают 
от прилета осколков. Все остановки общественного транспорта укре-
плены. Все учреждения работают.

Шебекино, которое находится в непосредственной близости от гра-
ницы/фронта также живет своей жизнью. Город полон людей. Все ра-
ботает. Армия и спецслужбы услиливают защиту границы. Вечером 
и ночью хорошо слышна артиллерийская работа как в ту сторону, так 
порой и в нашу.

ВЧК-ОГПУ
ВЧК-ОГПУ стали известны подробности удара ракеты Himars по во-

енному полигону Восточный под Иловайском, во время которого по-
гибли 24 человека. 24 января на территории воинской части № 78528, 
что недалеко от села Покровка, проходили занятия по обучению воен-
нослужащих обращению с БПЛА. Своеобразный экзамен. Их привез-
ли на двух автобусах. После «экзамена» военнослужащие собрались у 
припаркованных уазиков, микроавтобусов и т.п. В 14.40 по этому ско-

https://t.me/Sladkov_plus/9639
https://t.me/zhivoff/12659
https://t.me/vchkogpu/45419


ОГЛАВЛЕНИЕ 584ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ЯНВАРЯ

плению военных и машин ударил снаряд реактивной системы Himars.  
В ходе удара моментально погибли 22 военнослужащих. Их сразу об-
наружили.  А тела ещё двоих нашли позднее. Трое военнослужащих 
РФ  с минновзрывными ранениями были госпитализированы. Кроме 
того, в ходе удара были разрушены два УАЗ Патриот, УАЗ 452 (буханка) 
и Ф орд транзит. На них, судя по всему, собирались вывозить участни-
ков программы обучения работе с БПЛА.

Политджойстик/Politjoystic
Как по команде (хотя почему как) в нашем сегменте Телеграмм за-

говорили про мирные переговоры. И про условия, которые якобы со-
гласовал Президент Путин, и про проблемы у ВСУ, и как Россия отско-
чила от пропасти в 23-м, Надеждина приплели, Пескова спросили. Ка-
чают, готовят почву. 

…
Да, чаша весов явно склонилась в сторону России и чем дальше это 

будет продолжаться, тем с большим придется соглашаться западни-
кам. В этом всё и дело: решение о заключении мира есть, вопрос в ус-
ловиях. Часики тикают и с ними «утекают» их деньги.

… 
Людские жизни, судьбы стран, разрушения для западников неваж-

ны. Этим и отличаемся, что для нас они имеют ценность.

Лев Вершинин
Думаю, bloomberg не врёт. Предполагаю, что Кремль действитель-

но выходил за кулисами с предложениями, предлагая большие уступ-
ки, но ему не просто отказали, а и наломали всю игру. 

Есть ощущение, что людям из Кремля следует ещё немного повзро-
слеть, чтобы осознать: с этим врагом договориться нельзя, этому вра-
гу нужно всё и как можно больше.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И Зеленский и Кулеба твердят как мантру тезис о том, что украина 

не пойдет ни на какие переговоры до тех пор, пока ВСУ не выйдут на 
границы 1991 года.

Ф актически они заявляют о войне до последнего украинца. Соответ-
ственно мы победим тогда, когда украине будет фактически некем во-
евать. И обе стороны сейчас делают всё возможное, чтобы этот план 
воплотился в жизнь. 

Что касается помощи НАТО украине то она закончится, как только 
закончатся украинцы на фронте. Ни ЕС ни тем более США не будут уби-
вать свои армии об русских.

Что ж. Это их, украинцев, выбор. До последнего украинца, значит 
до последнего украинца. Тем более нам на территории Малороссии 
никакие украинцы не нужны. На территории Малороссии будут жить 
русские и малороссы. Ну и другие люди, кроме украинцев. Украина 
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это ведь Европа, вот им там и самое место, а не в Малороссии. Тем бо-
лее их там любят и ждут.

АДЕКВАТ Z
Очень точно подмечено (пункт 5 по ссылке) профильным специа-

листом, что на глазах растущая в европах волна пророчеств о вероят-
ной неизбежности войны с Россией имеет шансы оказаться самосбы-
вающейся. И еще - что говорящие головы, которые об этом шлепают 
языком, не представляют последствий такой войны даже приблизи-
тельно, и страх у них потерян именно поэтому.

Этот страх в их элитки весьма желательно инсталлировать обратно: 
когда хохлы как организованная сила кончатся, обеспечить достиже-
ние наших остальных (освежаем в памяти инициативы декабря 2021) 
целей будет предпочтительно мирным путем. Так оно и быстрее, и де-
шевле, и гуманнее.

Мирным путем - это только через нашу подавляющую силу и пони-
мание противником неприемлемого ущерба в случае ее применения. 
И подавляющий характер силы должен не только существовать объ-
ективно, но и восприниматься субъективно. Восприниматься во всей 
несомненности и непреложности - чтобы пробирало до самой сигмо-
видной кишки.

А для этого (даже в общем безотносительно к разгоняющейся в ев-
ропах волне), как мне сильно кажется, хохлам как организованной 
силе предстоит закончиться по итогам безоговорочного военного раз-
грома. Стратегической наступательной операции, результат которой 
будет настолько общеочевиден, что отрицать, умалять или не приме-
рять его на себя не получится даже при желании. Чтобы сознание «мо-
гут повторить» висело над причастными непрерывно, до ночных кош-
маров включительно. 

А поэтому зафиксирую прогноз: все происходящее на фронте (и в 
наших тылах, и на наших заводах) сейчас, а также в перспективе следу-
ющих месяцев, следует воспринимать в контексте всесторонней под-
готовки предпосылок к такой операции. 

Подготовки, не имеющей жестких ограничителей во времени. Под-
готовки, имеющей понятной целью повысить вероятность успеха опе-
рации до максимума и сократить свои потери насколько мыслимо. 
Подготовки, главным, наверное, критерием успешности - и завершен-
ности - которой будет деградация (как по железу, так и по морали) об-
щей боеспособности бандеровцев до состояния, когда успешно про-
тивостоять наступлению им будет нечем даже в теории.

Логика Маркова
Путин заявил, что происходит пооисходившее последние годы по-

сле госпереворота на Донбассе  - геноцид. Да, это геноцид нового типа 
21 века. Когда уничтожение нации осуществляется и путем физическо-
го террора и путем насильственной смены удентичности. Сейчас этот 
геноцид 21 века против русских. Но американцы и европейцы будут 
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этот геноцид 21 века применять и против других народов.

Мария Захарова
22 января на Украине отмечался т.н. «День соборности». К этой дате 

было приурочено подписание Зеленским абсолютно безумного указа 
«Об исторически населённых украинцами территориях РФ ». 

Киевский режим, окончательно впавший в историческое беспамят-
ство, по сути, открыто заявил о своих претензиях на значительную часть 
Краснодарского края, Белгородской, Брянской, Воронежской, Курской 
и Ростовской областей России. 

Всё это безграмотно камуфлируется под «заботу» о проживающих 
там украинцах, якобы страдающих «на протяжении веков» от «систе-
матических действий» нашей страны по «уничтожению их националь-
ной идентичности», «угнетению» и «нарушению прав и свобод». <…>

До 2024 года на Банковой не признавали российских украинцев сво-
ими соотечественниками, но цинично заявляют сейчас о необходи-
мости соблюдения Россией международных обязательств по обеспе-
чению их гражданских, социальных, культурных и религиозных прав. 
<…>

Именно киевский режим возвёл русофобию в ранг государствен-
ной политики и годами проводит тотальную дерусификацию.
⚠💥 Именно киевский режим преследует своих граждан по этниче-

скому принципу. 
<…>
Россия неоднократно привлекала внимание мирового сообщества 

к грубейшим и систематическим нарушениям Украиной международ-
ных обязательств в правочеловеческой сфере. Те, кто обязаны были 
слышать в международных структурах, не реагировали или реагиро-
вали вяло.

Такая политика режима Зеленского не вызывает у Запада вопросов. 
Ровно за это они ему платят. Не прошла русофобия вперёд Второй ми-
ровой войны. Не прошла она и во времена холодной войны.

И вот сейчас, когда они поняли, что никогда люди, которые были 
связаны родственными, культурными, историческими узами, не пой-
дут друг на друга, вот тогда они приступили к десантированию поли-
тиков, которых внедряли в управление Украиной для того, чтобы те 
принимали законодательные решения по изничтожению всего того, 
что нас связывало.

<…>
❗💥 Покровительство неонацистской хунте в Киеве аукнется серьёз-

ными проблемами для её англосаксонских покровителей.

РДС. РУССКОЕ ДВИЖЕНИЕ СТРЕЛКОВА
Прежде всего, приговор мне - это свидетельство того, что власти 

РФ  всерьез верят, будто бы кризис преодолен и нечего церемонить-
ся с «ура-патриотами», «нытиками» и «всепропальщиками» накану-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6968
https://t.me/RDS_Official_channel/549
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не блестящей геополитической победы, которая все спишет. Возмож-
ность поражения в войне ими по всей видимости вообще не рассма-
тривается.

Вместе с тем, оценивая ситуацию в тылу и на фронте, я прихожу со-
всем к другому выводу. На мой взгляд, США и их союзники действи-
тельно не верят более в возможность «победы» Украины. Однако с не 
меньшим основанием они не верят и в возможность победы РФ .

В этой ситуации ставка внешних и внутренних врагов России дела-
ется на дальнейшую деградацию социально-экономической сферы 
страны, которая рано или поздно (в отсутствие решительной военной 
победы) приведет к внутриполитическим катаклизмам и прекраще-
нию военных действий Москвой в одностороннем порядке с последу-
ющим углублением Смуты.

Судьба т.н. «Украины» при этом ее хозяев естественно не волнует и 
не волновала никогда. Одновременный распад РФ  и Украины являет-
ся, пожалуй, самым желательным сценарием для коллективного За-
пада.

Мы помним, что сильная центральная власть, увы, никак не поме-
шала распаду одного государства в 1991 году.... Более того, как раз 
наличие ядерного арсенала может стать убедительным поводом для 
стран НАТО для поддержки интервенции на территорию России в це-
лях взятия его под контроль с последующей ликвидацией.

Касательно собственной судьбы в контексте очередной общегосу-
дарственной трагедии, которую мы уже переживаем ( а иначе нельзя 
назвать гражданскую войну русских с русскими на территории Украи-
ны), могу сказать только то, что понятная горечь в моей душе смеша-
на с неким чувством удовлетворения.

Конечно же, от содержания в тюрьме или на «зоне» никакого удо-
вольствия нормальный человек испытывать не может. Однако не могу 
не отметить, что впервые за 10 лет после событий 2014 года власть пе-
рестала меня игнорировать.

Целое десятилетие, начиная аж с середины августа 2014 года, для 
российских чиновников я не существовал (причем даже в тех случаях, 
когда т.н. «мировая общественность» проявляла ко мне пристальное 
внимание, например, в деле о сбитом (не мною) «Боинге»).

Теперь все изменилось — правоохранительные органы вдруг ощу-
тили «схожесть подходов» ко мне со своими «уважаемыми» киевски-
ми и заокеанскими партнёрами.

В конце концов, моё нахождение «в местах не столь отдаленных» 
будет однозначно выгодно врагам России, т.к., одной стороны, я буду 
«нейтрализован» силами своих потенциальных союзников, а с другой 
- мой пример будет прекрасным «демотиватором» для всех, кто готов 
защищать страну по зову души, а не по приказу начальства.

Игорь Стрелков. 25 января 2024 года.

Логика Маркова
Надеждин собрал 200 тысяч подписей и 115 тысяч из них планирует 

https://t.me/logikamarkova/10067
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передать в ЦИК. Надеждин выступает против СВО. Россия на несколь-
ко порядков более свободная страна, чем неофашистская неоколония 
США Украина, - там абсолютно невозможно, чтобы власти дали соби-
рать много недель подписи кандидату в президенты, которые против 
войны с Россией. 

Вы, релоканты всех мастей, - признайте, что, не зависимо, зареги-
стрируют Надеждина или нет, - Россия намного более свободная стра-
на, чем поддерживаемая Западом Украина. Признайте. Не позорьтесь 
отражением очевидного факта.

Можем объяснить
💥💥 «Владиленыч в ах*е!». Администрация президента рекомендо-

вала ЦИК не допускать Надеждина до выборов — «последней каплей» 
стало его намерение сделать Дунцову представителем на теледебатах

Кандидатура Бориса Надеждина изначально была согласована лич-
но с первым замглавы АП Сергеем Кириенко, но его последние дей-
ствия вызывают настоящую ярость у кремлевского куратора внутрен-
ней политики. Слова и действия Надеждина нарушают негласные до-
говоренности, и теперь ЦИК «настоятельно рекомендовано» не до-
пускать Надеждина до выборов, сообщили «МО» два собеседника, 
близких к АП и руководству Госдумы.

💥💥«Владиленыч в ах*е (имеется в виду Кириенко — «МО»). Догова-
ривались сильно не поливать говном Путина и СВО, а на деле получи-
ли настоящий ушат дерьма», — говорит один из собеседников «МО». 
На днях Надеждин заявил: «Первым указом я освобождаю всех поли-
тических заключенных... Предложу переговоры Украине, остановлю 
указ о мобилизации».

💥💥 «Последней каплей стали его слова про Дунцову, что она будет 
его представителем на дебатах. Никто, конечно, не будет допускать 
ее с такой антигосударственной позицией до федерального телевиде-
ния», — говорит другой источник «МО».

💥💥Оба собеседника прогнозируют, что «Надеждина сильно мочить 
не будут», чтобы «не делать ему лишнюю рекламу»: «Просто тихо не 
допустят и все». Провластные СМИ не критикуют Надеждина, но упо-
минают его вскользь, вместе с кандидатами «второго ряда». В обзор-
ном материале о выборах на Первом канале внимание уделено Пути-
ну, а также представителям думских партий Слуцкому, Харитонову и 
Даванкову, а фамилию Надеждина просто называют среди оставших-
ся кандидатов. Похожий материал есть и на сайте ТВЦ. 

💥 «Слишком велик риск, что Надеждин окажется эдакой «россий-
ской Тихановской», — объясняет политолог Аббас Галлямов. — Это 
ведь по сути будут не столько выборы президента, сколько референ-
дум по вопросу о войне и мире: хочешь войны — голосуй за Путина, 
хочешь мира — голосуй за Надеждина. Путину в этой ситуации ничего 
не светит. Кремль не может себе позволить такие риски».

Старовойтов о политике

https://t.me/mozhemobyasnit/16980
https://t.me/sstarovoytov/991
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Высокая явка на президентских выборах является необходимым ус-
ловием, потому что без сверхвысокой явки не набрать более 55 млн 
от 108 млн всех избирателей. Ведь главная задача мартовских выбо-
ров не только победить, в этом никто и не сомневается, но и подтвер-
дить абсолютную легитимность действующего президента. То есть го-
лосованием подтвердить данные социологии. Именно поэтому базо-
вая формула марта: 70х75. 

В этом случае при 70 процентах явки основной кандидат наберет 
искомые 55-57 млн голосов. Это и красиво и политически правильно, 
особенно учитывая международные нюансы. 

Но во многих регионах давно привыкли явку сушить, чтобы име-
ющееся на руках число лояльных местной власти избирателей дава-
ло больший процент. (Потому что, скажем, 100 тыс бюджетников от 1 
млн - это всего 10 процентов, а от 300 тыс - уже 33 процента). Это очень 
удобно, делает выборы предсказуемыми и с технологической точки 
зрения на местном уровне ничего больше и не надо. Губернатор по-
лучает свои традиционные и приличные 65 процентов, а явка уже на 
следующий день после выборов мало кого волнует. 

Вот с этой многолетней привычкой и борются сейчас. И представля-
ется, что это будет посложней, чем с курением.

Роман Алехин
💥💥Громкий скандал назревает в социалистической партии Справед-

ливая Россия. По информации, члена Президиума партии, советни-
ка Захара Прилепина, который слишком активно развивает помощь 
фронту исключили не только из президиума, но и из партии. Партий-
ца-волонтера знаю по ЦОИ (центр оборонных инноваций), в котором 
на общественных началах изучаются и продвигаются на фронт изде-
лия для борьбы с дронами противника.

ЦОИ создала команда Захара Прилепина, собирает для фронта по-
лезные устройства и возит в подразделения.

До этого, мы помним, что Справедливая Россия никак не отреаги-
ровала на исключение из Комитета обороны Госдумы ещё одного че-
ловека Захара Прилепина - Дмитрия Кузнецова, который является са-
мым эффективным депутатом, помогающим бойцам СВО и членам их 
семей в защите прав.

Интересно, что само исключение волонтера состоялось без него, в 
нарушение правил и Устава партии. 

Не могу утверждать точно, так как вне партии и являюсь просто не-
равнодушным к политике России наблюдателем, но вижу два вариан-
та. 

Вариант первый. В связи с ослаблением контроля, по разным при-
чинам, партию изнутри начали захватывать пришлые политтехноло-
ги с деньгами (по моим сведениям, это может быть строительная от-
расль из Воронежа-Курска), выбивая всех идейных, готовых бороться 
за социалистические ценности. То есть опять в партии бабло побежда-
ет всё. Хотя не удивительно, помня, как стыдливо пряталась кувалда 

https://t.me/Alekhin_Telega/9308
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и заявления второго сопредседателя о том, что ахматовцы загоняли 
пинками русских солдат в окопы. При этом, даже сами бойцы Ахмата 
удивились этим высказываниям депутата и партийного функционера. 

Вариант второй. Все это для наблюдателя может быть похоже на то, 
что руководство партии СР, ранее получив бонусы от объединения с 
партией «За Правду» решило, что дальше можно использовать про-
сто бренд, а люди Правды им уже не нужны.

В условиях быстрого падения рейтингов партии, страха перед Прав-
дой, видимо, СР превратится в аналог партии Родина исключительно 
для сохранения в Парламенте пары мест для руководства Справедли-
вой России не очень-то патриотов без Правды.

Логика Маркова
Африканский корпус Минобороны России начинает работу. Первая 

группа в 100 человек прибыла в Буркина Ф асо. Руководит Африкан-
ским Корпусом России зам министра Евкуров, один из очень уважае-
мых реальных спецназовцев, бывший глава Ингушетии, реальный ге-
рой.

Корпус будет работать видимо ещё в Мали, в ЦАР, в Нигере ,в Ли-
вии. Эти страны выгоняют миссии Ф ранции и ЕС. Макрон кусает лок-
ти, грызёт ногти и хочет отомстить Путину.

Царьград ТВ
Байден поставил Техасу ультиматум. Почему об этом так много го-

ворят?
Белый дом делает всё, чтобы непокорный штат капитулировал, но 

губернатор Грег Эббот не сдаётся. От лица президента Джо Байдена 
(ведь всем очевидно, что старичок не способен принимать никаких 
решений) было заявлено, что Техас должен в течение суток выпол-
нить постановление американского Верховного суда – пограничные 
патрульные посты нужно передать федеральному правительству.

Тем временем в Техасе начали восстанавливать сорванную феде-
ралами колючую проволоку – ограждение от нелегальных мигрантов. 
Эббот же пообещал: направит все имеющиеся в его распоряжении 
силы, чтобы защитить южную границу штата. 25 штатов, которые под-
держивают Техас, уже отправляют своих военных по суше и по возду-
ху. 

Почему об этом уже который день так много говорят даже в России, 
ведь мы достаточно далеки от американских распрей? Всё просто: по-
сле такого ультиматума Вашингтона кому-то в этом конфликте придёт-
ся отступить, а значит, потерять лицо. 

Гражданская война на территории США всё ближе. Вот-вот амери-
канцы попробуют на вкус все блага «цивилизации», которые они нес-
ли другим странам.

Обыкновенный царизм

https://t.me/logikamarkova/10060
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Призрак гражданской войны шагает по Техасу. Власти штата всту-
пили в открытое (хотя пока что не военное) противостояние с адми-
нистрацией Байдена и прямо оспаривают право Вашингтона на кон-
троль над границей. 

События развиваются быстро. Во вторник Верховный суд поддер-
жал требование властей к Техасу прекратить самостоятельную охрану 
границы от мигрантов, а уже к четвергу губернатор Грег Эбботт отка-
зался исполнять это решение, ссылаясь на конституцию. 

Прелюдия была достаточной, чтобы успеть предотвратить конфликт. 
В президентство Джо Байдена миллионы нелегалов прибыли в юж-
ные штаты при попустительстве Вашингтона. Демократы знали, в Те-
хасе будут недовольны, но замещение белых американцев оказалось 
для них важнее, чем целостность страны.

Пока конфликт происходит между федералами и техасской нацгвар-
дией. Первые разбирают заграждения на границе, а вторые тут же их 
восстанавливают. Причем на стороне техасцев есть и силовики из Ф ло-
риды. Кроме того, борьба продолжается в судебном и медийном из-
мерениях.

Новый поворот в этой истории может наступить уже сегодня. Имен-
но до этого момента Департамент внутренней безопасности (то есть, 
по-нашему, МВД) дал Техасу время, чтобы убрать нацгвардию от участ-
ка границы в Игл Пасс. В случае отказа Вашингтон обещает неопреде-
ленные «последствия».

В своей праведной борьбе штат не один. Уже 25  губернаторов-ре-
спубликанцев подписали обращение в поддержку действий Техаса. 
Губернатор Эббот созывает силовиков из этих штатов для формирова-
ния из них единого ополчения, которое в случае эскалации конфлик-
та бросило бы Вашингтону серьезный вызов. На стороне Техаса, ко-
нечно, и Дональд Трамп, который призвал оказать губернатору Эббо-
ту полное содействие. 

Исторически Техас был единственным штатом, который вошел в 
США как отдельное государство, до того выйдя из состава Мексики и 
пробыв независимым почти 10 лет. Современное движение за неза-
висимость Техаса существует с 2005 года, и неоднократно призывало 
к референдуму о выходе из США. Теперь эта светлая мечта стала еще 
ближе к реальности.

Да здравствует Техасская Народная Республика! 

Обыкновенный царизм
Напоминаем, что «Обыкновенный царизм» разработал карты де-

колонизации США. Так что работайте, братья-техассцы!
Как говорится, Америка будет свободной или безлюдной!

Олег Царёв
Все очень серьезно, но надо понимать, что это не Гражданская вой-

на, а просто грандиозный старт предвыборной президентской кампа-
нии, 5 ноября все ближе.

https://t.me/ordinaryczarizm/3454
https://t.me/olegtsarov/10211
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Андрей Медведев
События в Техасе, конечно ещё фактически не гражданская война.  

Но, юридически, это оно, то самое.
<...>
Так что я бы не переоценивал нынешние события в Техасе. Это ско-

рее околовыборная и околобюджетная битва.
Но и недооценивать потенциальную возможность новой внутрен-

него замеса в США, тоже не верно. Не тут, не сейчас, не завтра.
Но историческая почва для конфликта есть.

Два майора
💥💥Наверное, Россия должна оказать поддержку народам США. Не-

гров - в больших городах стрелковым оружием. Мексиканцев - сред-
ствами перехода через границу. Нацгвардейцев США - легкой броне-
техникой (трофейные Брэдли властям каждого штата). Мефедроновых 
наркоманов - наркотиками. Украинцам помочь вернуться на родину 
в Крынки. Чеченская Республика пусть поддержит своих земляков и 
всех мусульман США в борьбе против экстремистов из ЛГБТ. 

Вернем «братскую» помощь американцев с постсоветского про-
странства им взад! Нет кровавому режиму «демократической» пар-
тии Байдена! Освободим людей в США из тюрьмы народов! А нор-
мальные люди пусть в Россию переезжают.

Байки из Спасской Башни
«В случае необходимости «Царские волки» и другие дружествен-

ные нам сообщества воинов-добровольцев, имеющих богатый бое-
вой опыт, окажут поддержку патриотам Техаса в их борьбе за незави-
симость против мировой клоаки либералов - США. Техас имеет право 
на свободу и самоопределение. Своих не бросаем!»

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Ф едерации

Объясняет Readovka
И тут мы можем заметить странную вещь. Такое ощущение, что ад-

министрация Байдена пустила ситуацию на самотёк — не только на 
границе, но и с действиями Техаса. Белый дом реагирует на сепара-
тизм довольно вяло. Складывается впечатление, что американский 
президент заинтересован в том, чтобы партийное противостояние ре-
спубликанцев и демократов превратилось в противостояние штатов.

В чём же может быть выгода для Байдена? Если сепаратистский экс-
перимент губернатора Эбботта зайдёт слишком далеко, то Техас мож-
но будет объявить мятежным штатом, применить против него массу 
юридических инструментов, наработанных после гражданской войны 
XIX века, и провести президентские выборы без его 40 выборщиков. 
Тогда переизбрание Байдена будет гарантировано.

https://t.me/MedvedevVesti/16546
https://t.me/dva_majors/33354
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https://t.me/readovkaru/5660
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Владимир Лепехин | Канал
= МОРДОБОЯ ЕЩЁ НЕТ, НО БАЙДЕНА УЖЕ ПОСЛАЛИ =
Ситуация на юге США развивается в духе хорошего американского 

боевика. 
Байден дал руководству Техаса 24 часа на то, чтобы «восстановить 

порядок» на границе с Мексикой. Губернатор штата объявил о своём 
неподчинении федералам и распорядился продолжать укреплять гра-
ницу колючей проволокой.

Между тем число штатов - сторонников Техаса уже достигло 25-ти.
Правительство США ломает голову - посылать ли в Техас войска и 

Национальную гвардию или спустить ситуацию на тормозах. 
Однако некоторые наблюдатели предполагают, что радоваться рано, 

ибо Демпартия может использовать эту ситуацию в свою пользу: на-
пример, решением Верховного суда  отменить президентские выбо-
ры в мятежных (республиканских) штатах.

ZERGULIO🇷🇷
С трудом представляю такое в России или в Китае. Когда губерна-

тор посылает президента страны. Президента, который с привидени-
ями здоровается, глючит у микрофона, падает на ровном месте, при-
крывает своего сына коррупционера и наркомана, не узнает близких 
и коллег, по 6 месяцев в году находится на отдыхе (а ан деле скорее 
всего под капельницей). 

Очень любопытно, куда это всё в США вырулит в итоге.

AGDchan
Cобытия в Техасе очень важный симптом. Дело в том, что в Аме-

рике, родине прагматизма, прагматизма больше нет. Глобалисты и в, 
частности, режим Байдена, как крайний случай глобалистской дикта-
туры,  порвали с этой типично американской традицией, построенной 
начиная с Пирса и У. Джеймса, на полном безразличии к прескрипции 
нормативного содержания как субъекта, так и объекта. Для настояще-
го прагматиста все равно, что думает субъект о себе самом, объекте 
или другом субъекте - главное, чтобы при столкновении их «все рабо-
тало». Глобалисты совершенно иные - намного ближе к британским 
позитивистам и французским истошным материалистам. Они с тота-
литарной жестокостью будут до конца настаивать, кем и чем предпи-
сано (ими) быть тому или иному. Для прагматиста все равно: меня-
ешь пол или остаешься при своем, если для тебя это работает, и лад-
но. Для глобалиста пол надо менять обязательно, легализовав это на 
уровне закона и продвигая как всечеловеческую универсальную про-
грессивную ценность. Кто не согласен, тот» фашист» или Трамп, или 
Путин. И на этом они будут маниакально настаивать, даже если это не 
работает или работает против них самих. У глобалистов, как ни стран-
но, много общего с хохлами. Подозрительно много. Если глобалисты 
решили: больше нелегальных мигрантов, они будут ввозить их и вво-
зить, а кто строит стену или просто требует упорядочить этот процесс, 

https://t.me/vladimirlepehin/1805
https://t.me/SergeyKolyasnikov/55960
https://t.me/Agdchan/13898
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тот»фашист», ну или Трамп, а то и агент Путина. И они будут давить в 
этом прескриптивном акте до последнего. Даже, если это вообще не 
работает. Тот, кто не согласен с глобалистом, того не существует - не 
должно существовать. Поэтому можно быть уверенным, что прогрес-
систы из Демпартии и неоконы  из обоих партий (такие же упрямые и 
не имеющего никакого отношения ни к прагматизму, ни к реализму, ни 
к нормальному консерватизму, то есть к Америке, которой она всегда 
была) до гражданской войны США точно доведут. Они не договарива-
ются принципиально, и им все равно, что работает, что нет - главное, 
чтобы было по ихнему: трансгендеры, нелегальные  иммигранты, про-
чойс, открытые границы, зеленая энергетика и искусственный интел-
лект. Это глубокое философское противоречие в самой американской 
системе координат. Америкой сегодня правят те, кто глубоко чужд ее 
идентичности. И поэтому новой гражданской войне в США быть. Гло-
балисты гарантированно ее развяжут.

РИА КАТЮША
Все так Александр Гельевич. С прихода Обамы «старая добрая Аме-

рика» и глобалисты вошли в клинч, выходом из которого может быть 
только война. 

Если посмотреть на 25 штатов, которые поддержали Техас, то уви-
дим тот самый «красный пояс» классической одноэтажной Америки с 
папой, мамой, двумя детьми и церковью по воскресеньям.

Ту самую Америку, которая О´Генри, Твена, Рембо, в конце концов, 
в последней серии про которого тот сражается с бандой мигрантов и в 
конце раненый на коне уезжает в даль. Ту родина прагматизма, кото-
рую мы знали. Далеко не дружественную и точно не пророссийскую, 
но все-таки которую знали.

Против нее сейчас вышли неотроцкисты с лозунгом « Весь Мир по-
рушим. До основанья, а затем Мы наш, мы новый Мир построим: Кто 
был ничем, того не будет». И в хорошо описанной своей упоротости 
они его рушат. Вне зависимости от результатов строительства. 

Это не могло не вызвать противостояния с народом в любой стране. 
Где-то, где удалось народ «выхолостить» дела у них пошли лучше, как 
в Австралии, например. Где-то, как у нас, они получили массовый от-
пор снизу чуть не по всем «прогрессивным инициативам» от внедре-
ния извращений в школы и культуру до попытки установления тоталь-
ного контроля во времена ковида. Собственно, война – это вершина 
противостояния «со всем этим», имеющим тысячи голов.

США оказались уже тогда, с начала внедрения разделены в себе, 
где с одной стороны «прогрессивные» штаты «плавильные котлы» с 
диктатом корпораций, «успешностью» как единственной целью жиз-
ни и той самой «Старой доброй Америкой». И добром решить это раз-
деление нереально.

Уже в 2016 году «старая» и «новая» Америки дошли до вооружен-
ного противостояния в Орегоне.  эту историю сейчас мало кто помнит, 
но «старые» впервые решили дать отпор новым и проиграли ввиду 

https://t.me/riakatysha/30227
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малочисленности и отсутствия лидеров. 
С тех пор прошло 8 лет. У «Старых» появились яркие лидеры, кото-

рые намного более интересные, умные и успешные, чем у неоконов. 
Серьезно, если сложно сравнивать Трампа и Байдена, то вообще не 
реально сравнивать Маска и Харрис – Маск ее делает во всем. 

Потому конфликт становится просто неизбежным, как и бегство США 
из Ближнего Востока. Правда, в то, что он полыхнет сейчас, не верим. 
Нужно какое-то жуткое знаковое событие, которое окончательно раз-
делит американцев на «мы» и «они». До того противостояние будет 
носить вот такой вот парад демаршей.

Роман Алехин
То, что происходит в Техасе - интересно, но надо бы все же своими 

субъектами и своим государством заниматься больше, как и вопро-
сом мигрантов в Россию, а не в США. 

Потому что от нас не зависит то, как будет в Техасе, но от нас зави-
сит то, как будет у нас дома. Хотя, при этом, бесспорно, что от того, что 
дальше будет в США зависит и отчасти наше ближайшее будущее, как 
минимум, сроки окончания СВО.

Но еще раз повторю: эти процесс не зависят от нас, мы прямо мо-
жем повлиять только на свою жизнь в своей стране. 

Что касается предложений товарищей Майоров, то не умеют наши 
функционеры-технократы-щедровитяне в мягкую силу, в ментальные 
войны, да даже в информационные у них получается не очень. Так что, 
все это - фантазии.

Старше Эдды
Согласно Конституции СССР, каждая республика имела право на вы-

ход из состава Советского Союза, более того, УССР и БССР, имели своих 
представителей в ООН. Зачем коммунисты придумали такой хитрый 
план никто не знает, однако когда власть центра начала слабеть, се-
паратисты тут же воспользовались данной нормой конституции, обо-
сновывая свой выход из состава государства. 

Сейчас в США штат Техас точно также обращает внимание на Кон-
ституцию, проводя набор добровольцев и перехватывая у федералов 
право на силу при защите госграницы. Байден уже пригрозил мера-
ми, но теперь вполне вероятно, что контролируемый кризис, который 
является частью политической борьбы в преддверии выборов 2024 
года, может резко стать неконтролируемым и центробежные тенден-
ции, ещё вчера казавшиеся немыслимыми для «Оплота демократии», 
наберут силу. 

Тогда  Байдену уже придётся выбрать, на какой стул садиться. На 
одном-берите суверенитета столько, сколько сможете унести, на дру-
гом-ввод войск и КТО против сепаратистов Техасщины. Мы конечно за 
Техас, штат Одинокой Звезды, полностью заслужил своё право на са-
моопределение.

https://t.me/Alekhin_Telega/9305
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SALOBOY™
Угрозы Байдена в адрес суверенного Техаса лишний раз подчёрки-

вают гнилую сущность диктаторского режима Вашингтона и в корне 
противоречат демократии и международному порядку, основанному 
на правилах. Спятивший дед вцепился в трон и размахивает ядерной 
ялдой, угрожая всему цивилизованному миру

Россия стоит плечом к плечу с мужественным народом Техаса и вы-
ражает готовность к поставкам вооружений, которые носят исключи-
тельно оборонительный характер

Техас будет свободным💥

[ЧеКа]

Юрий Баранчик
То есть, полноценная Гражданская война стоит на пороге. И привёл 

США к этому Д. Байден и демократы. И вот как в такой ситуации идти 
на выборы? Остаётся один вариант – перебить это всё новым 11/09 и 
отменить выборы. Только что это может быть – вот в чём вопрос.

Дмитрий Медведев
Образование Техасской Народной Республики становится всё более 

реальным. То, о чём я писал в конце позапрошлого года в шутливом 
предсказании. 

Американская администрация демонстрирует полную неспособ-
ность справиться с миграционным кризисом, который разгорелся в 
одном из крупнейших штатов США. Его губернатор смачно наплевал 
на позицию Белого дома с немощным стариком Байденом и начал 
восстанавливать заграждения из колючей проволоки. Всё что угодно 
– лишь бы защититься от наплыва мигрантов, которые бесконтрольно 
пересекают южную границу. Ещё один яркий пример ослабления ге-

https://t.me/SALOBOY_OFFICIAL/29277
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гемонии США, которое происходит изнутри в результате действий са-
мих же американцев.

Официальный Вашингтон, с таким упоением поддерживающий ки-
евских неонацистов и, кажется, уже ничего кроме этого не замечаю-
щий, показал себя полным импотентом в вопросах внутренней поли-
тики. Схоластические решения Верховного суда о том, что вопросы 
миграции относятся только к компетенции федеральных властей, а не 
штата, оторваны от действительности. Эти самые власти из-за свое-
го бездействия могут окончательно довести до белого каления насе-
ление Техаса, которое уже сейчас всерьёз задумалось об отделении. 
История знает случаи, когда отдельные штаты попытались расстаться 
с Северо-Американскими Соединёнными Штатами и образовать кон-
федерацию. Всё это привело к кровавой гражданской войне, унёсшей 
жизни тысяч и тысяч людей.

Так или иначе Америка может столкнуться с неразрешимым кон-
ституционным кризисом и надолго погрузиться в пучину нового, воз-
можно, ещё более разрушительного гражданского противостояния. А 
западный мир будет, затаив дыхание, со страхом смотреть на амери-
канский бардак. Впрочем, это их проблемы. 

И хотя смута в США содержит существенные риски для мировой ста-
бильности, остальной мир, похрустывая попкорном, не без злорад-
ства наблюдает за приступом дурной болезни Пиндостана.

Умный еврей при губернаторе
Братцы, помилосердствуйте. Нету в США никакой гражданской вой-

ны, и предвестников ее нет. Есть рекламная кампания, которую ведут 
перед выборами президента республиканцы, демонстрируя, что гото-
вы защищать страну и своих избирателей и демократы, которые дела-
ют вид, что ужасно боятся сепаратизма республиканцев. А больше ни-
чего нету. И не отпадет никакой Техас никуда - некуда ему отпадать.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вслед за созданием «Африканского корпуса» уже сейчас пора на-

чать формировать американский корпус, чтобы время зря не терять. 
Официально зайдём под тему защиты жителей свободного Техаса и 
Ф лориды от диктатуры Вашингтона. Америка будет свободной!!!

Александр Жучковский
С прискорбием обнаружил в себе неспособность искромëтно шу-

тить про Техасскую народную республику и вообще радоваться амери-
канским междоусобицам. Не помог даже изрядно накативший и взор-
вавший телеграм Дмитрий Анатольевич Медведев, чьим пехотинцем 
я являюсь. Конец прошлого и начало этого года совершенно не распо-
лагают к благодушному настрою. Подобные же настроения я фикси-
рую в среде русских добровольцев, мечтающих покончить с украин-
ским присутствием на российской территории, но понимающих бес-
перспективность этого в обозримом будущем. Деморализации, конеч-

https://t.me/governorsjew/9402
https://t.me/zhivoff/12672
https://t.me/juchkovsky/4271
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но, нет, но и вдохновения для продолжения борьбы мало.
Говорят, действующий и будущий президент под выборы может хо-

рошенько жахнуть, чтобы и избиратель поверил («есть ещё порох» у 
Деда), и русское воинство воспряло духом. Предлагаю В. Путину на вы-
борах использовать лозунг В. Татарского: «Будет Новороссия, будет!»

АДЕКВАТ Z
Глаз как когтями зацепился за цифру: в американском поколении 

от 18 до 25 лет 28 процентов выросли извращенцами всех мыслимых 
сортов. Они такими не родились. Их такими сделала господствующая 
много лет повесточка, раздавившая или по меньшей мере заткнувшая 
все, что пыталось ей сопротивляться. Оснований считать эту повесточ-
ку человеконенавистнической выше крыши, но данное - в числе са-
мых первых.

Просто для памяти. Просто чтобы не забывалось, что наш враг - не 
только и даже не столько бандеровщина; чубатую нежить подпирает 
крайне агрессивная и нетерпимая сила, нескрываемо жаждущая изу-
родовать своей идеологией весь глобус. И если ее не окоротим (или 
по самой меньшей мере не поставим предел ее экспансии) мы, зна-
чит, этого не сделает никто. 

Схватка, если смотреть в корень,  идет за то, каким миру быть зав-
тра и послезавтра - и одной из главных ставок в ней является как раз 
вопрос, будут ли наши дети и внуки расти вне человеконенавистни-
ческой повесточки, выкашивающей поколения далеко не одними из-
вращениями. Чтобы и это опять-таки не забывалось.

ЗИМОВСКИЙ
Американцы срочно передали Израилю:
- F-35 (25 самолетов)
- F-15АИ (25 самолетов)
- ударные «Апач» (более 12 боевых вертолетов)
Первые машины уже прибывают на военные авиабазы ЦАХАЛ
Похоже на то, что Хезболла таки устроит кризис со стороны лива-

но-израильской границы. Поэтому ЦАХАЛ срочно довооружают.

Рамзай
Похоже, что призрак большой войны на Ближнем востоке стал всё 

больше наполнятся плотью и кровью.  Но тут уже Израиль ставит «на 
все!» И не факт, что ставка выиграет. Если в войну вступит Ливан и 
«Хизбалла», то за ней будет маячить и ещё целый ряд стран и движе-
ний.

И эта война чрезвычайно выгодна для нас! Начнись эта война и все-
му миру уже точно будет не до Украины. Зеленскому стоит просто на 
карачках ползать вокруг Нетаньяху, умоляя его не лезь в Ливан...

РИА КАТЮША

https://t.me/politadequate/8344
https://t.me/zimovskyAL/28836
https://t.me/ramzayiegokomanda/7655
https://t.me/riakatysha/30232
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Еще одна новость, которая вчера звучала бы как фантастика. МУС 
признал наличие геноцида палестинцев в Газе.

«Действия Израиля в Газе могут представлять собой геноцид с на-
мерением уничтожить, полностью или частично, определенную этни-
ческую группу - палестинцев», -заявили в международном уголовном 
суде.

Как точно отметил Борис Рожин, США здесь выходят пособниками 
и соучастниками геноцида палестинцев.

Само по себе событие ничего не значит. Ни Израиль, ни США не ра-
тифицировали соглашение и решения данного суда для них ничтож-
ны. Но самое смешное, что именно в этом международном суде долж-
ны были под фанфары судить Россию и Путина. 

На Западе и Украине это подавалось чуть не как главное событие 
недалекого будущего. А осудили в итоге дружественных им евреев, 
притом за геноцид.

Что там было рытье ям другим?

Объясняет Readovka
Решение суда по делу о геноциде палестинцев напоминает о ста-

рой истине: международные законы — кого надо законы
Международный суд ООН вынес промежуточный вердикт по иску 

ЮАР, обвинившей Израиль в геноциде палестинского населения сек-
тора Газа. Ничего, кроме ставшей мемом «обеспокоенности» и сове-
тов Тель-Авиву «принять все необходимые меры для предотвраще-
ния всех действий, подпадающих под конвенцию о геноциде», пока в 
нём нет.

Никакой силы подобное заявление, как нетрудно догадаться, не 
имеет. Да и в целом ситуация, когда суд перед заседанием просит пред-
полагаемого преступника «замести следы», уже непрозрачно намека-
ет на то, в каком ключе он пройдёт. К тому же было бы странно, если 
бы представителя коллективного Запада кто-то позволил прилюдно 
пороть.

В это же время палестинский Минздрав сообщает о почти 26 тыс по-
гибших и 65 тыс раненых, большую часть из которых составляют жен-
щины и дети. Инфраструктура северной части агломерации практиче-
ски уничтожена, а оставшиеся жители не имеют никаких средств к су-
ществованию и полностью зависимы от гуманитарной помощи.

Подобные телодвижения со стороны ООН, бессмысленные и беспо-
щадные, давно стали поводом для анекдотов. Но сегодня, когда про-
исходит одно из самых массовых убийств мирных жителей за послед-
ние десятилетия, становится не до смеха. Мы живём в мире, в кото-
ром осталось одно право — право сильного. А единственной прегра-
дой, которая нас оберегает от «глобального благоденствия», является 
армия России. Никаких иных международных институтов для защиты 
наших прав попросту не существует.

МИГ России

https://t.me/readovkaru/5657
https://t.me/mig41/31501
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Это просто какой-то праздник для российской нефти (помимо Теха-
са):

Хуситы утверждают, что они атаковали принадлежащее британцам 
нефтяное судно под названием «MARLIN LUANDA» при помощи не-
скольких ракет.  По данным хуситов, было зафиксировано прямое по-
падание, из-за которого корабль загорелся.

Два майора
Красное море
Нефтяной танкер Marlin Luanda  горит после удара хуситов у бере-

гов Йемена. На помощь им следуют американские военные. 
💥💥 Украинские солдаты, как там ваши вопли образца 2014 года «Весь 

мир с нами»?
Немного сместился фокус внимания с Крынок, не находите?

Военкор Котенок
💥💥Ф ото, которое выдается за британский танкер MARLIN LUANDA, за-

горевшийся после попадания ракеты, выпущенной хуситами — фейк. 
На самом деле на снимке запечатлен пожар на контейнеровозе TSS 

Pearl в октябре 2022 г.

Димитриев
В нашей Третьей Мировой войне любое действие должно быть не 

только эффективным, но и эффектным. У хуситов сегодня получилось 
сделать шоу в Аденском заливе. У этого будут последствия на рынке 
нефти. А вот у Штатов шоу не было. Вышел какой-то их пентагонский 
Конашенков, что-то там наговорил про пораженные цели. Не цепляет

Военкор Котенок
И это — тоже фейк. Кадры — из Японии и очень старые.
Каждый раз после успешной атаки хуситов идёт массовый разгон 

фейков и «эксклюзивов». Удар по британскому танкеру — не исклю-
чение. Реальных кадров с пораженного судна пока нет.

Рыбарь
💥💥💥💥💥💥 Официальный представитель йеменских хуситов Яхья Сари

заявил о ракетном ударе по британскому танкеру MARLIN LUANDA.
▪️Мониторинговые ресурсы подтверждают факт попытки атаки, од-

нако заявляют о промахе и взрыве двух ракет на расстоянии от судна. 
Сам инцидент произошел в 60 морских милях от порта Аден.

▪️Помимо заявленного Яхьей Сари MARLIN LUANDA, удару подверг-
ся танкер нефтетрейдера Trafigura, на котором возник мощный пожар. 

▪️Еще одной целью предположительно стал танкер Achilles.
💥💥Как минимум одно из атакованных суден, судя по всему, пошло 

ко дну, а кадры пожара широко распространяются по сети.

https://t.me/dva_majors/33416
https://t.me/voenkorKotenok/53559
https://t.me/russ_orientalist/16680
https://t.me/voenkorKotenok/53560
https://t.me/rybar/56413
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Безотносительно результатов в ближайшее время стоит ожидать но-
вых ударов по йеменским сараям в исполнении коалиции во главе с 
США.

BRIEF
Танкер компании Trafigura Group, атакованный в Красном море ра-

кетой со стороны йеменских хуситов, перевозил российское топливо, 
сообщает Bloomberg со ссылкой на представителя перевозчика. «Суд-
но перевозит нафту российского происхождения, купленную ниже пре-
дельной цены в соответствии с санкциями G7», — сказал он. Компания 
ранее сообщила, что после ракетной атаки судно загорелось, на нем 
развернули оборудование для тушения, к танкеру также направились 
военные корабли для оказания помощи. Пострадавших при атаке нет, 
передает «РИА Новости» со ссылкой на заявление компании.

Логика Маркова
Молдавия - тайный государственный переворот. Румыния захваты-

вает правительство Молдавии. На пост главы ЦБ Молдавии назначен 
бывший министр финансов Румынии Анка Драгу. Офис по борьбе с от-
мыванием денег Молдавии отдан главе такого же офиса Румынии. Ру-
мынский дипломат Динеску стал главой миссии Евросоюза в Молда-
вии, который будет курировать не круглые столы, а спецслужбы Мол-
давии.

Одновременно власти Молдавии заявили, что они не будут пропу-
скать через границу по паспорту Приднестровья. 

Тихий государственный переворот с целью аншлюса Молдавии Ру-
мынией. 

Надо добавить, что по всем опросам абсолютное большинство граж-
дан Молдавии против присоединения Молдавии в Румынии. Причи-
на проста - они помнят оккупацию Молдавии Румынии в 20 - 30е годы 
и что румыны относились к молдаванам не как к братьям, а как к лю-
дям второго сорта.

МАРДАН
Атомный ледокол «Сталинград» будет заложен в следующем году, 

сообщил президент РФ  Владимир Путин.
Ох, как же хорошо-то!

Захар Прилепин
Повсюду новости: 
- атомный ледокол «Сталинград» будет заложен в 2025 году, сооб-

щил Владимир Путин;
- Владимир Путин принял участие в церемонии закладки ледокола 

«Ленинград».
«Ленинград», «Сталинград».
«Ленинград», «Сталинград».

https://t.me/rusbrief/194805
https://t.me/logikamarkova/10062
https://t.me/mardanaka/18872
https://t.me/zakharprilepin/21010
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«Ленинград», «Сталинград».
Как-то даже лента новостей подтянулась, подсобралась, приосани-

лась.
На сегодняшний день это самые большие и мощные атомоходы в 

мире. Ну а какие ещё могут быть атомоходы с такими названиями.
Вождям (и переименованным городам) всё равно, что о них пишут 

в Сети и говорят на ток-шоу.  Враги России рушат их памятники. Россия, 
вопреки всему, называет самые мощные машины в мире в их честь.

Десоветизации не будет. Пока ледоколы ломают льды - Мальчиш-Ки-
бальчиш держит оборону.

МЭФ. Экономика для людей
В России начинается сокращение производства, судя по опросам 

предприятий. Цель повышений ключевой ставки достигнута?  
В январе 2024 года оценки предприятиями текущего уровня произ-

водства стали отрицательными. Это значит, что у большинства пред-
приятий могло начаться сокращение производства. Заметно ухудши-
лись оценки предприятиями условий кредитования и текущие оцен-
ки изменений уровня производственных издержек. Такие результаты 
опубликовал Центробанк в своем ежемесячном мониторинге.

Глазьев для думающих людей
Эти агенты вражеского влияния добились своего - рост российской 

экономики останавливается

МАРДАН
Росстат радует нас в целом положительной динамикой цен на яйца.
С начала года куриные яйца подешевели на 0,84%. 
За неделю 16-22 января динамика и вовсе составила -1,4%.
Но прошлогоднее почти двукратное подорожание продукции несу-

шек ещё надо отыграть.

BRIEF
Импортные куриные яйца уже начали поступать в российскую роз-

ницу. Цены на них будут зависеть от колебаний курса рубля. Об этом 
заявил статс-секретарь — заместитель министра промышленности и 
торговли РФ  Виктор Евтухов. Стоимость куриных яиц в рознице начнет 
снижаться после снижения цен у производителей. По его словам, тор-
говые сети уже начали заключать долгосрочные договоры с произво-
дителями на поставку яиц.

Воевода Вещает
Ах да, кстати. 
Один из летчиков-испытателей, летавших на данной машине.   

 

https://t.me/inforMEF/2751
https://t.me/glazieview/4831
https://t.me/mardanaka/18862
https://t.me/rusbrief/194707
https://t.me/ZOV_Voevoda/6408
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Гарнаев Александр Юрьевич. 
Герой России. 
Живет в России. Пенсию получает огромную. 
«Воюет на фейсбуке с Z-патриотами». 
Ну, и крайние перлы я вам принёс.
Там это, вроде почётных званий собирались лишать?

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
Герой Враг России решил наехать на Президента России и нашу ар-

мию.
Как насчёт эту мразь лишить всех званий и отправить за дискреди-

тацию на зону?
…может с конфискацией, по новому закону? 
Россия победит, когда с предателями перестанем шутить и нянчить-

ся.
Прошу коллег обратить внимание.

Воевода Вещает
Если кто то думает что это старческое - ошибаетесь. 
Человек еще пару лет назад ВЛЭК проходил. 
Он прекрасно осознает что делает.

Воевода Вещает
Ну и что бы было понимание. Чужих денег я считать не люблю. Но 

человек получает пенсию в 180к рублей. 
От той самой Родины, на которую плюет.

Воевода Вещает
Минимум 19 постов Гарнаева попадают под дискредитацию и пу-

бличные призывы к осуществлению экстремистской деятельности.   
Реакция профильного адвоката. 
Ждем ответа от СК и Ф СБ. 

Андрей Медведев
Удивительная история.
Вроде человек Герой России.
 А пишет такие вещи, как будто воюет в «Азове» с 2014 года. Нату-

рально глумится над русской армией, погибшими солдатами, записы-
вает всех в фашисты.

Гражданин Гарнаев Александр Юрьевич сам офицер. Вроде бы. И 
воюет с Россией. Имея госнаграды.

Сейчас, если его возьмёт за мягкое место СК или полиция, он навер-
няка будет писать, что его аккаунт вскрыли злые хакеры. Вот сто про-
центов. У всех же одна тупая реакция.

https://t.me/warhistoryalconafter/144000
https://t.me/ZOV_Voevoda/6415
https://t.me/ZOV_Voevoda/6441
https://t.me/ZOV_Voevoda/6443
https://t.me/MedvedevVesti/16548
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 Но интернет помнит всё. И скриншоты показывают, что человек пи-
шет совершенно возмутительные вещи давно и осознанно.

МАРДАН
МВД РФ  объявило в розыск писателя Бориса Акунина.
В гоголевской шинели писателю Акунину показалось некрасиво. За-

хотелось - белое пальто.

Сыны Монархии
Иноагент Сергей Гуриев возглавит одну из самых престижных (если 

не самую) бизнес-школ мира - Лондонскую школу бизнеса.
Другие иноагенты «рады» за Сережу: 
Альфред Кох
«Смешно, что бизнес-школу возглавит человек, который ничего не 

понимает в бизнесе. Да и как экономист он очень слабый. 
Его представления о реформах 90-х - сродни разговорам на кухне. 

Никакого понимания реальной фактуры. Сплошь лишь слухи и сплет-
ни, распускаемые путинским агитпропом. Он скорее - либеральный 
политолог для ширнармасс, типа Шульман или того же Рогова. Но се-
дые виски и снобизм все перекрывают.»

Какие же либералы сплоченные , как поддерживают друг друга 😁
Но тут Кох прав на все 100

Холмогоров
Сначала хотел задать вопрос - какое отношение Гуриев имеет к ре-

альным экономике, бизнесу, прибылям вот этому вот всему.
А потом понял: видимо в текущем сезоне торговля родиной будет 

главным трендом у западных элит. То есть они реально пригласили 
профильного специалиста. 

Держат марку.

Захар Прилепин
Галкина М. оставили без Бали — концерт поуехавшего артиста в оче-

редной стране не состоялся, а его самого выдворили из Индонезии.
Вслед за Казахстаном и Таиландом, между прочим.
Это, наряду с недавней отменой «БИ-2» (не помню уже где) - на са-

мом деле, показывает вполне себе серьезные возможности не самых 
весомых служб России на международной арене. Дали внутренний 
сигнал не потворствовать этим гражданам в их деятельности - и со-
путствующие службы подключились. Не особенно даже стараясь. И 
гастрольные графики посыпались.

Тут, помните, один сочинитель уверял, что Россия станет самой боль-
шой одиночной камерой в мире.

С каждым днем эта шутка всё смешней и смешней выглядит. А ну 
как планета начнет ужиматься до размеров Израиля? Тогда как?

https://t.me/mardanaka/18881
https://t.me/SonOfMonarchy/14404
https://t.me/holmogortalks/32297
https://t.me/zakharprilepin/21011
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Правый Григоров
Я много раз писал о духовной составляющей этой войны, её мета-

физической природе. И природа этого зла логически и неизбежно обу-
славливает только одно. Единственный способ достижения мира, пре-
кращения войны, этноцида и геноцида русских – ликвидация украин-
ского государства.

Надеюсь, что я дождусь и публичного провозглашения цели СВО 
как ликвидации Украины на нашей русской земле, у этой дьявольщи-
ны никакой своей земли нет и быть не должно.

Норин
А вообще, мы, конечно, здорово все пизданулись на этой войне, 

особенно те, кто на ней не был.

https://t.me/grigorov_prav/3094
https://t.me/norinea/2153
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ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Россия хочет только мира, а Запад разгоняет истерику,
• Ил-76 сбил Зеленский, потому что боялся возвращающихся азов-

цев,
• Новые военные планы США для Украины,
• Вспыхнувший Техас может помочь Украине,
• Европа душила Ленинград в кольце блокады, но он выстоял, вы-

стоим и мы,
• Российская интеллигенция оказалась не российской и не интел-

лигенцией, а элитой Украины и Израиля в продолжительной коман-
дировке

Александр Ходаковский
Коллективный запад постепенно сходит с ума, разгоняя истерику 

по поводу угрозы со стороны России.  Топовые массмедиа то одной, 
то другой западной страны со ссылкой на официальные источники за-
являют о возрастающей опасности странам НАТО,, исходящей от Рос-
сии, и готовят общественное мнение к очередному витку наращива-
ния военного потенциала. Словами не ограничиваются: Штаты плани-
руют разместить в Великобритании энное количество ядерного воо-
ружения, как дополнительный инструмент сдерживания России... 

Мне, конечно, приятно, что мою Россию так высоко ценят - нагонять 
страх на врагов всегда доставляло удовольствие. Но всё же любопыт-
но, чего же они такого про нас знают на фоне происходящей спецопе-
рации, что это внушает им мысль, что завтра они будут следующими? 
То, что у нас ядерных боеголовок сегодня больше, чем у кого бы то ни 
было - это понятно. Но всякому вменяемому человеку также понятно, 
что Россия никогда первой не применит ядерный арсенал. А если го-
ворить об обычных вооружениях и обычной войне, - то после завер-
шения спецоперации в Украине, вызванной конкретными причинами, 
России будет, чем заняться во внутренних сферах.

Логика Маркова
Военная логика. Много сообщений с Украины и от Запада, что там 

считают очень высокой вероятность большого наступления армии Рос-
сии в Авдеевке. Якобы сосредоточена дополнительная группировка в 
40 тысяч. 

Не знаю. Но это тот случай, когда хотелось бы чтобы Запад был прав.

ЖИВОВ Z
Чтобы не сглазить…
Поговаривают, что у нас есть тактические успехи в организации са-

нитарной зоны перед Белгородской областью. Основные силы про-
тивника обычно концентрируются в Волчанске, а удары наносятся из 

https://t.me/aleksandr_skif/3080
https://t.me/logikamarkova/10079
https://t.me/zhivoff/12692
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Липцов (оттуда запустили ракету по Ил76). На этом театре боевых дей-
ствий будет все больше событий в самое ближайшее время.

ZERGULIO
Какое-то странное молчание в украинских пабликах. А чего вы не 

пишите про Харьковскую область? Случилось что? Пара населенных 
пунктов случайно потерялась? Или из-за Face ID в телеграм зайти не 
можете?😁

То ли еще будет

ЖИВОВ Z
Вчера была обширная дискуссия после прилёта Химарсов в группу 

блпа-операторов, сдававших экзамены для получения матчасти.
Отдельные люди даже бросились оправдывать организаторов, мол 

они парни хорошие, многое сделали, а потому невиноваты.
Я не буду рассуждать: виноваты/невиноваты. Мне вчера написал 

старый знакомый, который помогает фронту. Он в ярости, его друзья 
из 45 див погибли на этом полигоне.

Но на второй год войны высокой интенсивности уже пора научить-
ся в конспирацию, осторожность и прочее. Тем более, что fpv опера-
торы - ценнейший ресурс армии.

С другой стороны, никто от подобных вещей до конца не застрахо-
ван. Надо либо выезжать в сопредельные регионы, либо принимать 
риски. Можно было бы разработать протоколы закрытой связи, хотя 
бы не через телеграм, но это пока сложновато для нашего сообщества.

Об этом я подумал, сам стоя на открытом для аэроразведки про-
тивника полигоне, от которого ближайшие позиции противника 20 км. 
Дело тут даже не в осторожности, дело в том, что всего учесть невоз-
можно, а дело делать надо.

Никого не виню, и не оправдываю, но fpv операторов надо беречь.

Олег Царёв
В Харькове городские власти в очередном приступе русофобии пе-

реименовали целых 65 улиц и переулков. Непонятно, правда, почему 
среди них оказалась улица Короленко. Владимир Галактионович Ко-
роленко — писатель, правозащитник и гуманист с мировым именем, 
родился в Житомире, а умер в Полтаве, происходил из старинного ка-
зацкого рода, а в детстве вообще говорил по-польски – на родном язы-
ке своей мамы. Ничего, потом обратно все переименуем.

Marina Akhmedova
На Украине ещё один скандал. Их всегда много, но этот - штрих в ее 

портрет. Возмущаются вдовы - им запретили пользоваться репродук-
тивным материалом погибших в ВСУ мужей, который те сдали, отправ-
ляясь на фронт. По новой поправке в закон, после гибели этот матери-
ал должны утилизовать. Тогда сдавать его вообще нет смысла - если 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/55989
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вернешься, сможешь завести ребенка и без репродуктивных техноло-
гий. 

Поправка принята из-за «ушлых вдов», которые хотят родить ре-
бенка, которому заведомо положены льготы, как детям военнослужа-
щих.

Любовь, память о близком человеке в его ребенке - это все отри-
цается и отменяется на Украине. Все сведено только к выгоде и день-
гам.  Не знаю мотивов каждой вдовы, каждая душа - потёмки. А вот 
государству Украина все с гражданами ясно - стремятся только к алч-
ной наживе. И это определяет ее отношение к ним, и их отношение 
к ней. А военные ВСУ пусть дальше воюют за страну, которая своими 
поправками ясно им сказала - «Умри бесследно».

Что-то знаю / Павел Данилин
Обратите внимание на то, что рост рождаемости на Украине начал-

ся при премьерстве Януковича и закончился с концом его президент-
ства. Как и экономический рост в этой стране-404.

Маргарита Симоньян
В Украинском Координационном штабе по вопросам обращения с 

военнопленными подтвердили, что 65 вэсэушников из опубликован-
ного мной списка действительно планировалось обменять 24 января.

Решились-таки сказать полуправду. 
Спустя три дня. 
Ч.Т.Д.

МАРДАН
Поскольку украинская пропаганда внезапно онемела и не находит 

слов, чтобы хоть как-то объяснить «инцидент с 65 украинскими плен-
ными», которых теперь сотрудникам СК России приходится по частям 
собирать на поле под Белгородом, придется украинским небратьям 
помочь.

Обмен с украинской стороны курировало Главное управление раз-
ведки (ГУР). Обеспечение безопасного коридора, в том числе воздуш-
ного, было в зоне его ответственности. Последний раз ГУР был проин-
формирован российской стороной за 15 минут до вылета Ил-76 и под-
твердил готовность.

Дальше по самолету был нанесен удар дальнобойной системой ПВО 
с украиснкой территории. Не обязательно быть военным экспертом, 
чтобы по открытым ТТХ не сделать вывод, что это был Patriot. Хотя 
можно и подождать результаты экспертизы, если есть большое же-
лалние.

Почему и кто сбил самолет с военнопленными? И вот тут начинает-
ся самое интересное. 

В числе тех 65 человек было 15 азовцев. «Азов» остается одним 
из главных военных символов, в раскрутку которого были вложены 

https://t.me/ctotoznayu/5905
https://t.me/margaritasimonyan/13618
https://t.me/mardanaka/18890
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огромные силы и средства. В каком-то смысле «Азов» является глав-
ным украинским военным брендом, причем международно-признан-
ным.

Есть такая версия, что «герои Азова» сразу после обмена должны 
были устроить некий нестандартный перфоманс. Но не с традицион-
ными речевками про «славаукраине», а что-то вроде пивного путча. 

В 1923 году германские ветераны Первой мировой войны во главе 
с 34-летним бывшим ефрейтором Вермахта Адольфом Гитлером ре-
шили «свергнуть предателей из правительства Веймарской республи-
ки. У них это получилось чуть позже.

«Легендарные бойцы легендарного полка «Азов» должны были объ-
явить Зеленского предателем, погубившим в бездарном контрнасту-
плении десятки тысяч лучших сынов Украины и призвать 38-летнего 
Кирилла Буданова взять судьбу родины и судьбу народа в свои руки.

Владимир Зеленский заканчивать как Эрнст Рём не захотел и похо-
ронил азовцев (буквально), вместе с авторитетом Буданова и Залуж-
ного. Впрочем, это пока не точно.

Для нас все эти персонажи имеют примерно одинаковый интерес. 
Будущий военный трибунал каждому предоставит по одинаковой 
пеньковой веревке.

Олег Царёв
СМИ также поднимают вопрос новой долгосрочной стратегии США 

по Украине: укрепление обороны, усиление ПВО и удары по Крыму и 
морю. То есть готовность Украины к воевать вдолгую. Скажу, что это 
не ново. Еще в преддверии летнего контрнаступления Украины я пи-
сал, что ничего внятного ВСУ не добьются, и все придет к ракетным 
ударам по России, налетам дронов и терактам. Так оно и происходит. 
Но в этой теме важно другое. Эта стратегия — ловушка для Зеленско-
го. Его вынуждают публично сменить риторику и отказаться от цели 
вернуть Украину в границы 1991 г. Если он шагнет на этот путь, ему 
логично начнут задавать вопрос, не лучше ли отказаться от ряда тер-
риторий, которые он пока считает украинскими и которые он не ви-
дит способа освободить? Не лучше ли, раз нет возможности выйти на 
границы 1991 года, сейчас договориться о мире с Россией, чтобы не 
потерять еще больше? Если он сделает первый шаг, его начнут подво-
дить ко второму. И второй вопрос, как отреагирует Россия. Будет ли 
двигать фронт дальше или нет, согласится ли на заморозку и на каких 
условиях. Надо понимать, что и на Россию, если Зеленского подведут 
к переговорам, будут давить, чтобы и она пошла на переговоры. И к 
этому тоже надо быть готовыми, сделать так, чтобы наши дипломаты 
не слили нашу победу, а кровь наших солдат не была пролита зря.

ZERGULIO
Новые военные планы США, разрабатываемые для Украины, не 

предусматривают возвращения утраченных территорий. 
После неудачного украинского контрнаступления администрация 

https://t.me/olegtsarov/10232
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Байдена стала готовить для Киева оборонительную стратегию.  Внима-
ние в ней уделяется отражению в 2024 году новых российских насту-
плений и укреплению ВСУ. Предполагается, что помочь в этом долж-
ны в том числе Британия и Ф ранция.  

(с) The Washington Post
А что случилось? Свинокриг не получился?

Сладков+
США И ЕВРОПА СОЗДАЮТ НОВУЮ АРМИЮ УКРАИНЫ, УЖЕ НЕ ПЕР-

ВЫЙ ГОД (СНАБЖЕНИЕ, ВООРУЖЕНИЕ, ИНСТРУКТОРЫ, ЗАРУБЕЖНЫЕ 
КУРСЫ)

А ведь я был свидетелем создания Штатами афганской армии. Они 
их набирали, а те бежали, набирали, бежали, с оружием и полным па-
кетом амуниции. И, в конце концов, когда янки смотались из Афгани-
стана, вся «новая афганская армия» разбежалась в сей секунд. 

На одном вооружении армию не построишь, нужна общая объеди-
няющая идея! А если тебя к этой идее волоком доставляют, схватив на 
улице, конечно, такая армия, при определенных обстоятельствах раз-
бежится. Например, если власть покинет страну.

Политджойстик/Politjoystic
Тихоокеанское НАТО. 10 апреля премьер-министр Японии Кисиду 

приедет в США с государственным визитом для «укрепления военного 
альянса, чтобы противостоять влиянию Китая в Юго - Восточной Азии».

...
Американский ВПК хочет создать себе новый многолетний рынок 

сбыта оружия. Европа уже финансирует его, теперь очередь японцев. 
Кстати, самый лучший рынок для ВПК США, это когда оружие покупа-
ют, но войны нет. Мы же видим, как американские оружейники ста-
раются минимизировать использование своих самолетов и танков на 
Украине. А вдруг подобьют? И тогда весь маркетинг и бюджеты поле-
тят к чертям.

ZERGULIO
«Приди и возьми», - ответил на угрозы Джо Байдена сенатор от шта-

та Техас Тед Круз. Самый сильный штат США открыто и  прямым тек-
стом послал галоперидольного деда подальше, вместе с капельницей 
и мороженкой с шоколадной крошкой. 

В ответ представители Байдена мужественно пискнули в микрофон: 
«Администрация Байдена считает «небезопасными» действия губер-
натора Техаса», - сообщил домовенок Кузя пресс-секретарь Белого 
дома Карин Жан-Пьер. 

В Красном море, тем временем, горит британский нефтяной тан-
кер «Марлин Луанда», по которому хуситы засадили ракетой. Также 
неизвестные борцы за свободу и демократию обстреляли базы США 
Грин-Вилладж в Ираке и в районе завода Коноко в Сирии. А повстан-

https://t.me/Sladkov_plus/9647
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цы «Хезболлы» нанесли несколько ракетных ударов по объектам ЦА-
ХАЛ в Израиле. 

Огромный корявый бумеранг, связанный из неликвидной продук-
ции интим-магазинов, прилетел коллективному Западу прямо в лоб. 
И это прекрасно. 

Тушить пожары США привыкли только двумя способами. Это либо 
убийство, либо деньги. Вот только в данном случае может не прока-
тить ни то, ни другое. 

Доброе утро

Олег Царёв
Вспыхнувший Техас может помочь Украине. В ближайшие дни в Се-

нат США могут внести законопроект по борьбе нелегальной миграции. 
Байден заочно согласен. Напомню, что республиканцы не согласова-
ли помощь Украине из-за отказа демократов решить пограничный во-
прос. Поэтому  соглашение, если оно состоится, вновь откроет окно 
для переговоров по выделению финансирования для помощи Украи-
не, Израилю и Тайваню.

МАРДАН
Национальная гвардия Техаса перебрасывает тяжёлую бронетехни-

ку на границу с Мексикой. 
На платформах боевые танки M1A1 Abrams и БМП M2A2 Bradley.
Хохлы, шо с лицом?

Рыбарь
В Телеграме со ссылкой на инсайд CNN стали распространять ин-

формацию о том, что демократы и республиканцы в Сенате догово-
рились по пограничному соглашению. Документ обещают обнародо-
вать на следующей неделе, утверждая, что следующим этапом станут 
переговоры по вопросу выделения средств Украине.

Забавно, как CNN преподносит это своим читателям: из-за сложной 
ситуации на южной границе «переговорщики в Сенате согласились 
предоставить администрации США полномочия существенно ограни-
чить пересечение границы нелегальными мигрантами на южной гра-
нице». Еще забавнее читать это в связке с официальным заявлением 
Джо Байдена - в нем он попытался переложить вину на Конгресс, за-
явив, что уж если все так переживают по поводу миграционного кри-
зиса, пусть тогда законодательный орган принимает специальный за-
кон, призванный решить проблему.

Если переводить с политического на человеческий, то Демократи-
ческая партия, судя по всему, в условиях острого внутриполитическо-
го кризиса сдалась под давлением республиканцев и готова пойти на 
серьезные уступки в миграционном вопросе. В целом, в этом нет ни-
чего удивительного - Байдену точно не победить на выборах, если ко 
всем внешним вызовам прибавится еще и техасская проблема.

https://t.me/olegtsarov/10232
https://t.me/mardanaka/18891
https://t.me/rybar/56444
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Хотя почему не победить? Всегда ведь можно взять и снова украсть 
выборы.

Вячеслав Володин
80 лет назад в этот день Ленинград был полностью освобождён от 

фашистской блокады.
872 дня нацисты пытались сломить, взять измором город и его жи-

телей. От голода, массированных обстрелов и бомбёжек погибло бо-
лее миллиона человек. Это одна из самых трагических страниц в исто-
рии нашей страны. Вместе с тем — величайший пример стойкости, 
силы духа людей.

Война прошла через каждый дом, каждую семью. Мой дедушка по 
маминой линии Мухин Пётр Тихонович погиб, защищая город Тихвин 
Ленинградской области.

Благодаря мужеству и героизму советских солдат и офицеров, само-
отверженности тружеников тыла Ленинград был освобождён от бло-
кады, а фашистская Германия — разгромлена.

Необходимо помнить об этом и передавать будущим поколениям 
правду о подвиге нашего народа.

Сегодня это особенно важно: спустя восемь десятилетий нацизм 
вновь поднимает голову.

На Генеральной ассамблее ООН в декабре 2023 года 49 стран про-
голосовали против резолюции о борьбе с героизацией нацизма. Пре-
жде всего это члены НАТО — США, Канада, Британия, Ф ранция, Герма-
ния, а также их марионетка — Украина.

Для руководства государств НАТО фашистская идеология становит-
ся нормой.

Байден, Трюдо, Сунак, Макрон, Шольц не только оправдывают пре-
ступления киевских нацистов, но и выступают спонсорами политики 
геноцида и терроризма, которую ведёт режим Зеленского.

Это опасный путь, который может привести к новой мировой вой-
не.

Важно сделать всё, чтобы этого не произошло.
Наш долг — защитить память о наших дедах и прадедах, победив-

ших фашизм.
Они дали нам возможность сегодня жить и строить планы на буду-

щее.

Николай Стариков
Как Европа душила Ленинград в кольце блокады
27 января наша страна празднует День полного освобождения Ле-

нинграда от фашистской блокады. В этом официальном названии те-
ряется один из важных смыслов: ответственность за гибель от голода, 
холода, обстрелов и бомбежек порядка миллиона ленинградцев, не-
сут не абстрактные фашисты», а вполне конкретные Германия и Ф ин-
ляндия.

https://t.me/vv_volodin/749
https://t.me/nstarikovru/43108


ОГЛАВЛЕНИЕ 613ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

Вооруженные силы этих стран поддерживали кольцо блокады, 
именно они силой поддерживали голод и ужас на территории Ленин-
града. Нельзя забывать, что помогали убивать ленинградцев и другие 
союзники гитлеровской Германии. Под Ленинградом стояла испанская 
Голубая дивизия» (немецкое название «Blau», испанское – «Azul»). 
Свой вклад в умервщление миллиона наших соотечественников внес-
ли солдаты и офицеры «Добровольческого легиона «Норвегия»». Те, 
кто прилетает в Санкт-Петербург в аэропорт Пулково в большинстве 
своем не знают, что норвежцы в мае 1942 года воевали именно на 
Пулковских высотах. Кстати, во время прорыва блокады в январе 1943 
года испанцы и норвежцы оказались в самом эпицентре событий, и 
изо всех сил пытались остановить наступающую Красную армию – то 
есть сохранить блокадное кольцо!

Добровольческий легион СС из Голландии зимой 1942 года сражал-
ся с нашими дедами под Мясным бором, где чуть позже в окружении 
окажется печально знаменитая 2-я ударная армия под командовани-
ем генерала Власова. Голландские эсесовцы участвовали в операци-
ях против партизан и проявили крайнюю жестокость против мирно-
го населения. Военнослужащие добровольческого легиона СС «Ф лан-
дрия», граждане Бельгии, осенью 1941 года прибыли в район Тосно, 
где начали свою вооруженную борьбу, направленную на то, чтобы в 
Ленинграде люди тясячами ежедневно умирали от голода.

Добровольцы всех вышеуказанных формирований принимали при-
сягу на верность Гитлеру, а значит Испания, Норвегия, Бельгия и Гол-
ландия могут считаться, наряду с Германией и и Ф инляндией, соучаст-
никами и организаторами массового умервщления ленинградцев!

Город на Неве оказался в окружении очень быстро. 8 сентября 1941 
года кольцо вокруг важного стратегического и политического центра 
Советского Союза сомкнулось. В окруженном городе оказалось более 
2,5 миллионов жителей, в том числе 400 тысяч детей.

Начались долгие 872 дня блокады…

Логика Маркова
Сегодня день снятия блокады Ленинграда. 872 чудовищной блока-

ды огромного города. Ф ашистский режим хотел уморить их голодом. 
И капитуляция не спасла бы. В случае сдачи Ленинграда фашистский 
режим предполагал отобрать относительно здоровых для рабского 
труда, а большинство предполагалось полностью лишить еды и пол-
ностью уморить голодом в короткие сроки.

Нынешняя санкционная блокада России со стороны стран Запада 
напоминает нам, что страны Запада это наследники гитлеровского фа-
шизма. Если бы они могли, - сделали бы такую же блокаду всей Рос-
сии. Конечно, они это с гневом отвергают. Они даже себе в глубине 
души признаться в своих глубинных интенциях по отношению России 
и русских не решаются. Но мы знаем европейцев и американцев луч-
ше, чем они сами знают себя. Они уже сделали русских новыми евре-
ями, евреями 21 века.

https://t.me/logikamarkova/10075


ОГЛАВЛЕНИЕ 614ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

Мы знаем, что если бы они могли, - они бы так сделали. При этом 
ввели бы полную цензуру своего преступления, - как они ввели цензу-
ру о преступлениях украинского неонацистского режима. 

И объяснили бы все защитой демократии. Как они защитой демо-
кратии объясняют поддержку откровенного терроризма со стороны 
украинского неофашистского режима.

Олег Царёв
В секретной директиве осенью 1941 года Гитлер заявлял, что Гер-

мания «не заинтересована в сохранении хотя бы части населения Пе-
тербурга». Сказал, что Ленинград должен умереть голодной смертью. 

Но ленинградцы выстояли, «отдавая для дела победы все свои 
силы». Они выстояли, и мы сможем.

Kotsnews
Германия признаёт свою историческую ответственность за престу-

пления немецких войск, совершённые во время блокады Ленингра-
да, заявили в МИД Ф РГ.

Странно. В духе современных трендов должны были заявить: «Сами 
себя голодом заморили».

Логика Маркова
Владимир Путин поставил в один ряд голодную блокаду Ленингра-

да и лагерь смерти Аушвиц. И это и другое геноцид. Да. Это так. Ф а-
шизм осуществил два самых главных геноцида.

1. Геноцид русского народа - самый масштабный геноцид фашизма.
2. Геноцид еврейского народа - самый системный геноцид. 
Абсолютно фашизм больше всего уничтожил русских. 
Относительно фашизм больше всего уничтожил евреев.
Символично что день прорыва блокады Ленинграда и день осво-

бождения Аушвица - один день 27 января. И свободу всегда принесла 
Красная армия. Наша Красная армия, которая сейчас армия России.

Что-то знаю / Павел Данилин
Для памяти: 
2011 год. Один из пунктов плана по «десталинизации», который я 

был предложен рабочей группой по исторической памяти медведев-
ского Совета по правам человека: «Принять официальное постановле-
ние о том, что публичные выступления государственных служащих лю-
бого ранга, содержащие отрицание или оправдание преступлений то-
талитарного режима, несовместимы с пребыванием на государствен-
ной службе». Подготовил эту гадость, конечно же «Мемориал», 

Именно так начиналась работа этой «рабочей группы». С требова-
ния запрета на профессию по идеологическим убеждениям. Я, к при-
меру, четко подпадаю под этот запрет, ведь я отрицаю тоталитарный 

https://t.me/olegtsarov/10221
https://t.me/sashakots/44711
https://t.me/logikamarkova/10078
https://t.me/ctotoznayu/5907
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характер государства (тоталитаризм - это политологическое и не об-
щепринятое определение). Нет ни одного четкого и не конъюнктурно-
го определения, причем, что важно - общепринятого и применяемого 
с одними и теми же стандартами ко всем типам государств.

Политджойстик/Politjoystic
Почитал серию постов умеренных оппозиционеров (живут в России) 

и ярых противников нынешней российской власти (поуехали). У всех 
главная тема: регистрация Надеждина на выборах Президента РФ . Пи-
шут в основном о подписях (как они собираются), пытаются мотиви-
ровать подписантов, даже приводят какие-то счетчики. Но, во всех по-
стах главный подтекст, откровенная мольба к ЦИК - зарегистрируйте 
Надеждина, несмотря на низкое качество подписных листов (то есть, 
надо закрыть глаза на юридические нарушения). Объясняют по-раз-
ному. Кто про антивоенную  позицию пишет, мол она должна быть 
освещена в агитационной повестке, кто про отдушину и оттепель, кто 
просто молится на Надеждина, оставшегося в России, а не уехавшего, 
как большинство оппозиционеров. 

...
Но, почему-то никто из них не признает, что они призывают ЦИК 

РФ  нарушить Закон, Закон как таковой, разрушить его, как институт, 
апеллируя к политической необходимости. И это люди, одновремен-
но говорящие о построении правового, демократического государства 
В России. Где ваша логика? Где ваша гражданская уверенность в неу-
коснительном соблюдении законодательства, что бы ни происходи-
ло? Получается, что вы такие же коммунисты, которые верили в рево-
люционную необходимость?

МАРДАН
Грандиозный скандал назревает в отечественном кинематографе. 

Его масштаб вполне способен окончательно похоронить карьеру ми-
нистра культуры Ольги Любимовой и ключевых деятелей киноинду-
стрии.

На экраны вышла очередная экранизация романа Михаила Булга-
кова «Мастер и Маргарита». Продюсировали картину мэтры отече-
ственного кино - Рубен Дишдишян и Игорь Толстунов. Люди не просто 
знающие, «как все устроено», а собственно это «все» четверть века и 
устраивавшие. 

Третьим продюсером фильма значится некий Анатолий Акименко. 
Это - менеджер Леонарда (Леонида конечно) Блаватника, американ-
ского миллиардера (относительно американского конечно), на день-
ги которого и был снят фильм по мотивам романа Булгакова. Россий-
ский бюджет в лице Ф онда кино свою лепту внес еще в 2018 году.

В общем американское кино, на американские деньги (относитель-
но американские конечно), которое должен был снять политически 
правильный режиссер.

Николая Лебедева («Бригада», «Звезда») Леонид Валентинович Бла-

https://t.me/politjoystic/36189
https://t.me/mardanaka/18888
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ватник отверг и возникла фигура американского гражданина Михаи-
ла Лакшина. Человека очень странной биографии, но это полбеды.

Главное - то, что уже после выхода картины на экраны, и что нема-
ловажно, к исходу второго года СВО, выяснилось, что Михаил Арноль-
дович Лакшин ненавидит российский империализм, молится за побе-
ду Украины и требует от побежденного Кремля репараций.

Тем не менее, прокатное удостоверение картине «Мастер и Марга-
рита» Минкульт РФ  выдал. Ведь не выдать его великим Р.Л.Дишдишя-
ну и И.А.Толстунову, за которыми маячили миллиарды экзальтирован-
ного киномагната Л.В.Блаватника было просто невозможно.

И вот теперь, когда скандал стал публичным, многим придется объ-
ясниться. Проплаченные «кинокритикам» хвалебные публикации тут 
точно не помогут. Всем участником концессии придется включать мощ-
ный антикризисный PR, который в этот раз может не помочь.

Marina Akhmedova
Меня спрашивают, почему я молчу о фильме или сериале - чем-то 

там - «Мастер и Маргарита», режиссер которого публиковал фейки 
про Бучу и в открытую заявляет, что Россия должна Украине. Я впер-
вые слышу про этого режиссера. Про актеров снявшихся в этом сери-
але Снигирь и Цыганове - что-то где-то слышала, но не знала, что они 
выступали против СВО и что Снигирь выгоняла сотрудников военкома-
та из подьезда. И вообще почему об этом должна думать я, а не мини-
стерство культуры? 

Хотя вот сейчас, читая об этих потугах двух актеров умничать на тему 
СВО, начинаю понимать, зачем они это делают - в их глазах это претен-
зия на интеллект. Высказываясь в русле либералов, они уже не про-
сто актеры, они - сами рафинированные интеллектуалы. Так бывает с 
людьми, неумеющими думать самостоятельно - они копируют тех, кто 
кажется им умными и прогрессивными. Это смешно. На самом деле, 
все наоборот. Но надо иметь немного ума и сердца, чтобы это уви-
деть. Хотя бы немного ума и сердца.

С нетерпением жду комментариев от тех, кто выдает прокатные удо-
стоверения.

Андрей Медведев
Это, безусловно, хороший вопрос. Почему режиссёр Локшин, кото-

рый страстно осуждает «вторжение России на Украину» снимает филь-
мы при поддержке Ф онда Кино. 

То есть, справедливости ради, не совсем к Минкульту вопрос. Но, 
он есть. 

То есть, не то, чтобы человек не имеет право войну не любить. Нет 
проблем. Его личное дело. Вон, Уотерс из Pink Floyd тоже западный 
мир осуждает, хотя живёт именно там.

И даже пусть кино режиссёр снимает, если его готовы финансовать 
коммерческие компании, продюсерские структуры. Чего нет-то? Вон, 
весь американский рок 60-х и 70-х был против войны и государства 

https://t.me/Marinaslovo/7809
https://t.me/MedvedevVesti/16557
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вообще. Но за личные средства. Или на деньги рекорд лейблов, кото-
рые на антивоенной повестке поднимали немного талеров.

И в случае с фильмом вопрос лишь один: зачем государство опла-
чивает творческую деятельность того, кто государство сие, мягко ска-
жем, не сильно жалует. 

Какой-то мазозизм.
И опять же, не про то речь, чтобы запрещать что-то. Просто люди, 

которые пойдут в кино, должны все быть проинформированы, кто его 
снял, и что у него за взгляды. 

И сами люди решат, смотреть или нет.
А то, голая вечерииинка, голая вечерииинка. Да, было. И афедроны 

обнажённые, и носки на удах срамных. Только вот срамоту учудили на 
свои. Но тем не менее, отхватили по полной. И поделом. 

 А тут прямо раскоряка какая-то. Государство, я тебя ненавижу, ты 
ходячий позор, стыдно жить в этой стране,  дай, денег, кстати, кино 
хочу снять.

Readovka
Режиссер «Мастера и Маргариты» донатит киевским пропаганди-

стам и ненавидит Россию, при этом получая от нее финансирование 
— он убежден, что все русские должны платить Украине 

В российских кинотеатрах стартовал показ фильма «Мастер и Мар-
гарита», однако от произведения русского писателя Михаила Булгако-
ва в фильме остался минимум. И, быть может, неслучайно. Режиссер 
ленты — ярый русофоб и заукраинец по имени Михаил Локшин, ко-
торый не стесняется «сидеть на двух стульях»: снимать для ненавист-
ных ему русских и отправлять деньги Киеву. В 2021 году «Ф онд Кино» 
выделил на творение ₽800 млн. Занявший радикально заукраинскую 
позицию с начала СВО, Локшин от денег не отказался и снимать для 
российских зрителей продолжил. Заработав «кровавые рубли», он от-
правился в Штаты, откуда поливает в соцсетях грязью нашу страну и 
обещает поколениям русских репарации для украинцев.

До этого Локшин снял фильм «Серебряные коньки», что, вероятно, 
и поломало его любовь к Родине: дело в том, что права на фильм вы-
купил американский Netflix, однако свернул показ, когда присоеди-
нился к антироссийскому «бойкоту». Таким образом «творец» потер-
пел фиаско в США и потерял заветные баксы. После этого он переоб-
улся в полете и присягнул вполне платежеспособной российской ауди-
тории. Даже работая над «Мастером и Маргаритой», он не забывал 
публиковать в соцсетях фейки о русской армии и России, которая его 
кормит. Кстати, параллельно Локшин отправлял деньги на Украину, в 
частности, спонсировал режиссеров, за чьим авторством эти фейки и 
появляются. 

Занятно, что компания «Марс Медиа», которая занималась продю-
сированием фильма, не обратила внимания или же проигнорировала, 
что дает заработать русофобу, который открыто поддерживает врага, 
а некогда еще и был на стороне Навального*. Компания также при-

https://t.me/readovkanews/73091


ОГЛАВЛЕНИЕ 618ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ЯНВАРЯ

ложила свою руку и к фильму «Мальвина», где главную роль сыграла 
Ивлеева, которая в конце прошлого года отметилась крупным сканда-
лом благодаря «голой вечеринке» и спалилась со своими антивоен-
ными публикациями.

Дюков. Историк-рационализатор
«Серебряные коньки» были изначально нездоровыми: романтиза-

ция «революционеров». И то что их автору-заукраинцу дали потом без 
малого миллиард госденег, свидетельствует о больших проблемах

OSSиноегнездо
Именно так. И меня всегда удивляли премии этим «Конькам». Там 

фига на фиге. Даже не в карманах.
«А что, у нас теперь патриотизм в моде?», - с насмешкой говорит 

одна из героинь, представительница знати. «Мы должны стоять и про-
пускать их, эти же едут», - говорит человек в толпе, которую сдержи-
вает полиция, расчищая дорогу для проезда кареты сановника. Народ 
возмущен. Очевидная аллюзия на перекрытие дорог для кортежей в 
Москве, любимая тема либералов. И так далее. 

Если вы смотрели «Серебряные коньки», вы это тоже увидели. 
Ф ильм снят в оптике будущих февралистов, и это я еще мягко сказала.

Что-то знаю / Павел Данилин
Ачотакова и аничо
Кейс мерзавца Михаила Локшина, который одной рукой получает 

из бюджета деньги на свое «творчество», а другой строчит заукраин-
ские и антироссийские тексты - отнюдь не уникален. Это вообще-то 
правило. «Эти» - всю жизнь так и жили.

«Ачотакова», - удивленно выпучивая глазенки спрашивают они, 
ведь, всегда прокатывало! Ачотакова?- говорит продюсер Кристины 
Орбакайте, узнав что ее концерты отменили героические буряты. Ачо-
такова? - спрашивает экстремист Чхартишвили, книги которого исче-
зают с полок магазинов...

Аничо. 
Проходит время подлецов.
Насосалось, клопье поганое.
Сдохните, твари, поскорее.

ЖИВОВ Z
Ридовка констатирует, что российская интеллигенция оказалась не 

российской и не интеллигенцией.
Вот же удивительно, да?!
А никто не хочет дать сколь-нибудь вменяемый ответ, почему 80% 

«интеллекутально-творческой» элиты России, оказалась элитой Укра-
ины и Израиля в продолжительной командировке?

https://t.me/historiographe/11074
https://t.me/ossinoe/13068
https://t.me/ctotoznayu/5902
https://t.me/zhivoff/12687
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Как мне кажется, это сейчас самый важный вопрос. А Ф онд Кино 
почему продолжает через 2 года СВО финансировать русофобов?

ZERGULIO
Моргенштерн умоляет власти ОАЭ разрешить ему въезд в страну. 
Благотворное действие пинка под зад очевидно. И возомнивший 

себя невесть кем небожитель оказался обычным татуированным 
чухлом. Только так с ними и надо.

Игорь Караулов
Поскольку мои дочери живут теперь на Войковской, волей-неволей 

погружаюсь в революционную историю: там ею дышит многое. 
Пройдя довольно короткую цепочку ассоциаций, узнал, что в 1937 

году была разоблачена совершенно удивительная организация - Кон-
трреволюционная фашистско-террористическая организация альпи-
нистов и туристов.

Туристы тогда были такие: Арий Иосифович Поляков, Лев Львович 
Бархаш, Соломон Григорьевич Слуцкин, Григорий Львович Розенцвейг 
и т.п.

Самое любопытное, что по тому же делу был расстрелян нарком 
юстиции Крыленко: на том основании, что «тратил слишком много 
времени на альпинизм, когда другие работают». 

Я, впрочем, давно подозревал, что с турьём что-то не так.

АДЕКВАТ Z
Поздно вечером, послушав в Питере добровольно отправившихся 

воевать студентов и посмотрев им в глаза, Верховный даже не столь-
ко заявил, сколько подтвердил очевидное: именно из этих людей мы 
должны формировать будущую элиту страны, в руки которой можно 
будет передать Россию. Понятно, что этот курс взят не вчера, что та-
кое решение более чем напрашивалось - но обозначить его открытым 
текстом было естественным именно по горячим следам разговора с 
солдатами из студентов.

Обеспечение, или даже гарантия, преемственности нашего страте-
гического курса в поколениях - задача (и приоритет) такого масшта-
ба, о котором не говорится вслух каждый день, но в фоновом режи-
ме помнить об этом следует постоянно: сумеем это - сможем все, что 
будет необходимо, и в середине века, и в его конце, и вообще всегда. 
Сама по себе эта преемственность не возникнет - ее множеством дел 
обеспечивать множеству людей. Понимающих должное и недолжное 
для страны единственно мыслимым образом. А проверка огнем это-
му способствует в высшей степени.

И поэтому завтрашних победителей в послезавтрашней власти бу-
дет очень много, и этот процесс будет целенаправленно стимулиро-
ваться. Какими конкретно средствами - начнем понимать сразу по-
сле победы. Но в любом случае всем желающим работать для страны 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56005
https://t.me/karaulovnews/5190
https://t.me/politadequate/8348
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дорога по способностям каждого из них будет не просто открыта, но 
расчищена от препятствий.

Не только в знак глубокой благодарности, но и в виде ставки на бу-
дущее.
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Ил-76 сбили англичане, чтобы сорвать достигнутые между Рос-

сией и США договоренности. Ну или все-таки случайно сбили,
• Переход Украины к обороне: пора бомбить цементные заводы,
• Благо Кременчугский НПЗ уже разбомбили,
• Кодекс чести русского офицера после тридцати лет межвреме-

нья,
• Враги одобряют посадку Стрелкова: неудобно получилось,
• Израиль проиграл войну окончательно и бежит из Газы, но в деэ-

скалацию играть не собирается,
• Поэтому Нетанияху убил американских солдат в Сирии, чтобы 

американцы не прекращали поставки оружия Израилю,
• Это доказывает, что Запад больше не может никому угрожать, 

особенно после начала освобождения земель русских,
• Даже у Греции не могут выпросить оружия для Украины,
• А если Греция продаст оружие для Украины, ей не поздоровится,
• Американский суд выполняет политический заказ, это признак 

кризиса всей системы,
• Переворот в США: это им англичанка гадит, пытаясь вернуть 

себе былое могущество,
• Хорошо бы во Франции народ восстал и посадил премьер-мини-

стра с министром иностранных дел на кол,
• Пора начинать работать с поляками: вместе с ними можно 

нагнуть всю континентальную Европу,
• Венгрия и Румыния собираются принять участие в разделе Укра-

ины, опять,
• Говоря без шуток, на честных демократических выборах Путин 

победит в любой стране Европы,
• Либералы забывают, что Ломоносов открыл всемирный закон 

сохранения, а Менделеев - всемирный периодический закон,
• Собчак рассказывает, что Путину про голую вечеринку расска-

зал Михалков, тот отпирается,
• Русофобия и заукраинство должны отменять любые формы со-

циальной защищенности,
• Угольный, живя на Украине, стал семитофилом, но жизнь в Мо-

скве и Питере сняла с него этот морок,
• Диаспоры работают на англосаксов, получены признательные 

показания,
• Какой восторг, отмена концертов релокантов - возвращение 

русской мягкой силы! Или китайской,
• Ходорковский участвовал в оргиях Эпштейна, потому что аме-

риканцы и британцы его заставили,
• «Черный полковник» с тревогой смотрит в будущее
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Олег Царёв
Есть такая точка зрения, что Россия и США достигли договоренно-

стей по Украине, но уничтожение российского самолета Ил-76 спута-
ло все карты. «Раз прилетел «черный лебедь» от Британии, значит-та-
ки, русские со Штатами о чем-то договорились. И, значит, Штаты сбра-
сывают Украину и в военном плане, и в экономическом на Европу, вы 
что возьмете, то возьмете, а дальше будем разруливать. В этом ключе 
шло, бритишей это не устроило» (Михаил Чаплыга)

Но я так не думаю. Зная, как в реальности принимались решения 
или происходили многие значимые события, читал разъяснения раз-
ных аналитиков тех же событий. Как правило они ошибались. Они ис-
кали подтекст. Исходя из строгой логики строили прогнозы и многохо-
довые объяснения того, что произошло. Но в жизни как правило про-
исходит не так. Никто не учитывает дурость, расхлябанность, случай-
ность и то, что крупными государственными деятелями двигают мел-
кие личные житейские интересы. 

Что касается самолета Ил-76 с украинскими военнопленными, то я 
считаю, что его сбили случайно. Приведу три фактора, которые позво-
лили этой случайности произойти. 

Первый. В ВСУ большая автономность командиров на местах. Это 
зачастую позволяет им принимать решения быстрее и не терять вре-
мя с согласованием действий с вышестоящим руководством. 

Второй. На этой установке ПВО (судя по результатам, она импорт-
ная) работали западные специалисты. А значит у них была еще боль-
шая степень автономности. 

Третий. Наши объявили настоящую охоту за этой установкой или за 
такими установками, если их несколько. Слишком много неприятно-
стей она (они) нам доставляет. Наша воздушная техника сбитая в Брян-
ской области, на Донецком направлении, над Крынками, над Азов-
ским морем. В условиях такой работы этот экипаж соблюдает повы-
шенный уровень секретности. О своих передвижениях ставит в извест-
ность лишь очень ограниченное количество людей. Все вышеперечис-
ленное наряду с дуростью, расхлябанностью и случайностью могло 
привести к тому, что самолет Ил-76 с украинскими военнопленными 
был сбит украинской же армией.

Культурная война | Kulturkampf
💥 Когда поторопился и не угадал настрой начальства
«Соболезнования семьям погибших украинских военнопленных», 

— поспешил проявить гуманизм 24 января Шамсаил Саралиев, чечен-
ский депутат Госдумы, ответственный за обмен военнопленными.

«Мы-то сожалеем только о наших лётчиках. Я приношу искренние 
соболезнования членам их семей», — заявил 26 января Владимир Пу-
тин, президент РФ , Верховный главнокомандующий ВС РФ .

Объясняет Readovka

https://t.me/olegtsarov/10242
https://t.me/der_kultur_kampf/1000
https://t.me/readovkaru/5668
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Новые обыски СБУ: сокращение западной поддержки вынуждает 
Банковую питаться своими приближёнными

Подконтрольная Зеленскому СБУ отрапортовала об обысках у чи-
новников Минобороны и руководителей «Львовского арсенала». Как 
оказалось, заключив с армией контракт на поставку 100 тыс миномёт-
ных снарядов и получив за него почти все деньги (предоплата соста-
вила порядка 97%, то есть почти 1,5 млрд гривен), до военных скла-
дов не доехало ни одного боеприпаса.

Как мы уже отмечали, осуществлённое ранее показательное раску-
лачивание семейства Гринкевичей — свидетельство окончательного 
перехода Банковой к режиму самопожирания. За неимением средств, 
приходящих извне, элите теперь подходят и деньги своих младших то-
варищей по бизнесу и партии.

Политджойстик/Politjoystic
Администрация Байдена приняла решение за Зеленского: теперь 

Украина должна лишь оборонять те территории, которые у неё под 
контролем и ждать что дальше решат элиты Штатов. Та же участь ожи-
дания и у Европы. 

...
Bloomberg пишет, что канцлер Ф РГ Шольц скоро отправляется в Шта-

ты, чтобы получить от Байдена ЦУ (ценные указания), а до этого 1 фев-
раля пройдет встреча глав государств ЕС, где один из главных вопро-
сов - выделение Киеву 50 млрд евро в течении 5 лет. С большой до-
лей вероятности решение примут положительное и даже Венгрия со-
гласится. В принципе, это тоже часть стратегии ожидания: в год по 10 
млрд со всех, а в основном с Германии - это немного и отменить ре-
шение можно в любой момент. Зато оно обязывает США дать денег в 
десятки раз больше. 

...
Эта стратегия лишь на 8 месяцев этого года и она упирается в резуль-

тат выборов президента США. Если Байден или кто-то другой из демо-
кратов выиграет (держим в голове Мишель Обаму), то война с пери-
одическими «микро/наступами» Киева продолжится еще несколько 
лет. Если Трамп, то в 25 она закончится. 

...
Да, есть масса факторов: плохой мобилизации украинцев, дерзости 

хуситов, объявления независимости Тайваня и вечно держащей палец 
на ядерной кнопке КНДР, но как минимум обеспечить снабжение Ки-
ева вооружениями для обороны до 25 года США и ЕС смогут. 

...
Но, всё это не учитывает наши действия на фронте. Стратегия замо-

розки линии фронта предполагает, что и мы будем стоять на месте. А 
мы будем стоять?

Олег Царёв

https://t.me/politjoystic/36214
https://t.me/olegtsarov/10240
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Washington Post и другие пишут, что Украина переходит к стратегии 
защиты и никаких наступательных операций в 2024 году не планиру-
ет. Все усилия будут направлены на возведение линии обороны.  

Разговариваю с военными. Они делятся наблюдениям за тем, как 
на их глазах из Херсона делают город-крепость. Непрерывно приез-
жают бетоновозы, бетона не жалеют, выливают укрепления. Поузна-
вал, откуда возят бетон — из Николаевской области в основном. Ино-
гда из Одессы. 

Такая же ситуация на всех остальных фронтах. ВСУ вгрызаются в зем-
лю и усиленно бетонируются.

Очевидно, что для такого грандиозного строительства надо много 
бетона, а для бетона надо много цемента. Цементные заводы слож-
ные, дорогие в производстве и строительстве и энергозатратные. На 
Украине их можно пересчитать по пальцам. В условиях позиционной 
войны наличие в необходимых количествах собственного цемента 
приобретает архиважное значение. Если вывести эти заводы из строя, 
это очень серьезно усложнит возможность возведения защитных соо-
ружений для ВСУ. Перечень заводов и их адреса в открытом доступе, 
можно посмотреть здесь.  

Если дать ВСУ как следует окопаться, то выковыривать их будет оо-
очень сложно.

Readovka
Пожар на объекте в Кременчуге, по которому ночью отработали ра-

кеты, потушили только ближе к полудню — местные власти как всегда 
не стали раскрывать, что горело

Апокалипсис, бушевавший этой ночью в Кременчуге Полтавской об-
ласти (пожар был такой силы, что напоминал именно то самое сакраль-
ное) унялся буквально только что, усилиями множества пожарных и 
прочих. Что так красочно полыхнуло после ракетного пролета, укра-
инская администрация так и не сообщила, нагородив ширму из па-
фосных слов благодарности ликвидаторам горения и проклятий «во-
рогам».

Совокупность фактов же — масштаб пожарища, пылавшего до не-
бес, географическое расположение — дает право предположить, что 
в горниле сегодня оказался знаменитый нефтеперерабатывающий за-
вод, принадлежавший в былые времена «хозяину Днепра» олигарху 
Коломойскому.

Рой ТВ - Максим Калашников
Свершилось! На третьем году войны двумя «искандерами» удари-

ли по НПЗ в Кременчуге. Долго же пришлось ждать. 
Но двумя ракетами завод из строя не выводится.

Олег Царёв
А минувшей ночью наша армия нанесла новые удары по объектам 

https://t.me/readovkanews/73146
https://t.me/roy_tv_mk/7479
https://t.me/olegtsarov/10241
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на Украине. И по предварительной информации по Кременчугскому 
НПЗ прилетели две ракеты. Пожар был сильный, но точные послед-
ствия пока неизвестны.

Может и с цементными заводами так получится?

Александр Ходаковский
Во многих кабинетах, населённых людьми в погонах, я видел ис-

полненные в разной форме тексты с кодексом чести русского офице-
ра. Чаще они висят на стенах в виде развёрнутого пергамента и явля-
ются милым атрибутом, свидетельствующим о принадлежности хозя-
ина кабинета к военному сословию с его историей, культурой, мифа-
ми и легендами. В большинстве случаев - это украшение, подаренное 
владельцу по случаю. Содержание текста может быть ему известно, 
но чаще всего не является частью его личностного содержания. Война 
с её напряжением отчётливо показала, что военное сословие сегодня 
переживает кризис. 

Тридцать лет межвременья сделали свою работу. Стремление к 
успешности, карьерные амбиции в условиях, не особо требующих ка-
ких-либо кодексов, привели к тому, что основным критерием стали 
«конкурентные преимущества», основанные не на личных качествах. 
Порой, впрочем, на них, но на таких, которые наилучшим образом 
способствуют карьерному росту в атмосфере, где всё продаётся и по-
купается. В результате был запущен процесс очень специфической се-
лекции, приведший к тому, что человеку, у которого кодекс чести ви-
сит не на стене, а выбит внутри, стало очень сложно конкурировать 
с теми, кто хорошо освоился в современном мире. И если в области 
технологий мы можем упереться в непреодолимые препятствия, то в 
области человеческих отношений всё зависит только от нас.

Глазьев для думающих людей
Этот, как всегда, глубокий и обстоятельный аналитический материал 

Овчинского, доказывает, что главной целью властвующей элиты США 
на Украине является взаимное истребление русских и нанесение не-
восполнимого ущерба Русскому миру. Целевым показателем для них 
является число убитых и покалеченных мужчин с обеих сторон, а не 
достижение победы. Война ради максимизации жертв является стра-
тегией  США и НАТО на Украине, в которую вполне укладывается затя-
гивание  нынешней мясорубки на укрепленных рубежах.

Логика Маркова
В День памяти жертв Холокоста глава Еврокомиссии отказалась ска-

зать, что Аушвиц, ставший символом Холокоста и вообще преступле-
ний фашизма, освободила Красная армия. Она заявила, что Аушвиц 
освободили «союзные войска». Почти всегда по умолчанию это име-
ются ввиду войска США и Британии. 

Так искажение истории получило одобрение на самым высшем уров-
не.

https://t.me/aleksandr_skif/3081
https://t.me/glazieview/4842
https://t.me/logikamarkova/10081
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Цель искажения истории - забыть в истории все хорошее, что сде-
лала Россия и напридумывать много плохого, что сделала Россия. 

А цель этой демонизации России- оправдать явные политические 
репрессии против России. 

Они делают из русских новых евреев 21 века.
Исходя из этого, становится естественным, что Евросоюз поддержи-

вает украинский неонацистский режим с его главным героем 100%м 
фашистом Бандерой. 

Такова логика скрытой фашизации Европы. 
Извините, что вот так утром в воскресенье я вас обухом по голове.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
Кивки одобрения из Нидерландов. 
премьер-министр Рютте в ответ на приговор Гиркину сказал: «Это 

начало, но мы хотим гораздо большего». 

Ефим Дикий: Вторая попытка
Это немного неловкий момент: вам не кажется, коллеги?
То есть, наши враги (причем даже не хохлы) радостно скачут в свя-

зи с посадкой Стрелкова. 
Что-то тут немножко не то, не находите?

Политджойстик/Politjoystic
Зажатые в тисках нового мира. 
...
В Париж прилетели премьер-министр Катара, глава разведки Егип-

та, директор Моссада, директор  ЦРУ. 
...
Невероятный коктейль. А что им надо? Ищут вариант мирного до-

говора между Израилем и ХАМАС. 
...
Я тоже удивлен. Это вообще возможно, чтобы государство догово-

рилось с организацией, которая не имеет статуса государства и более 
того объявлена террористической? Ответ: да. Деньги у них решают 
всё.

Юрий Баранчик
💥💥Израильские СМИ в панике сообщают, что палестинское движе-

ние ХАМАС вернуло себе полный контроль над теми районами Секто-
ра Газа, из которых была вынуждена уйти израильская армия. Таким 
образом, Израиль так до сих пор и не достиг своей цели уничтожения 
ХАМАС, как это было задумано в начале вторжения. 

Четыре месяца противостояния городских партизан, оснащённых 
РПГ и калашниковыми и самой технологичной армии региона стреми-
тельно разрушили имидж ЦАХАЛ как «самой мощной армии» Ближ-

https://t.me/soldat_prav/2841
https://t.me/EDikiy/1459
https://t.me/politjoystic/36226
https://t.me/barantchik/14731
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него Востока.
Четыре месяца в никуда это и удар по позициям премьер-министра 

Израиля Нетаньяху, который в условиях войны показал себя слабым 
управленцем.

Палестина понесла достаточно большие потери. Но может выйти 
из конфликта с гораздо более сильными картами на руках, чем до его 
начала.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥💥💥Израиль и ХАМАС близки к соглашению, продвигаемому США,

которое приведет к двухмесячной паузе в боевых действиях в обмен 
на освобождение более сотни заложников (c) The New York Times

Байдену срочно надо выкружить хоть какой-то позитив перед вы-
борами, хоть какую-то победу или намек на нее - в противном случае 
он рискует стать первым в истории президентом США, за которого бу-
дет отдан один голос - собственный. И то если его из-под капельницы 
вынут вовремя. 

А Нетаньяху срочно надо сворачивать операцию в Газе, потому что 
поток гробов в Израиль только нарастает, а ХАМАС почему-то катего-
рически отказывается исчезать. При этом мировое сообщество пря-
мым текстом называет происходящее геноцидом и коварно отказы-
вается закрывать глаза на десятки тысяч убитых женщин, детей и ста-
риков. 

Теперь оба гребня будут пытаться сохранить хорошую мину при пло-
хой игре, а также кресла под собственными царственными ж*пами.

Пинта разума
Израиль не собирается играть в деэскалацию, несмотря на все прось-

бы администрации Байдена. Попытка отрезать сектор Газы от границы 
с Египтом и войти в Ф иладельфийских коридор является как раз игрой 
на повышение ставок, что заставляет описывать отношения Тель-Ави-
ва и Вашингтона классической фразой «хвост виляет собакой». 

Однако в случае с Газой Израиль уже настроился не на молниенос-
ную войну, а на долгую военную кампанию с целью истощить ХАМАС. 
Совсем другая история может завязаться на севере, где ЦАХАЛ начал 
подготовку к операции против «Хезболлы» на юге Ливана. Несмотря 
на все попытки США не допустить разрастания пожара войны на Ближ-
нем Востоке. 

Новый очаг противостояния в рамках нестареющей классики ара-
бо-израильского конфликта только подбросит дров в костёр. Вероят-
ность очередной (уже третьей по счёту) войны в Ливане растёт и шан-
сов её избежать всё меньше. Она вполне ожидаема, ведь главным 
нервом нынешнего противостояния сегодня является ось Израиль - 
Иран. А «Хезболла» - это классический иранский прокси-инструмент, 
доставляющий еврейскому государству много хлопот. 

Показательно во всей этой истории то, что мирового гегемона уже 
никто особо не слушается и не боится. Ни его протеже Израиль, ни его 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56011
https://t.me/pintofmind/3588
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антагонист Иран (с согласия которого американские базы в Ираке и Си-
рии подвергаются регулярным обстрелам). Конечно, праздник непо-
слушания на международной арене ещё не начался, но развитие си-
туации неотвратимо движется к нему и дальнейшей хаотизации ми-
ровой политики.

Скурлатов live
«Хезболла» отклонила призыв Израиля отвести свои силы в Ливане 

к реке Литани в 29 км севернее границы, заявив, что до тех пор, пока в 
Газе не будет постоянного прекращения огня, они не будут ничего рас-
сматривать, и война на истощение будет продолжаться на северной 
границе. Война на несколько фронтов стала невозможной для сиони-
стов. В результате ЦАХАЛ был вынужден уйти с ранее оккупированных 
частей Сектора Газа для сдерживания Ливана. НУ а если арабский мир 
усилит давление, например, подключится более активно Иран, то Из-
раиль можно будет списывать с международной арены. Однако пока 
против такого сценария выступает Китай. Ясно одно, что Израиль пе-
реживает времена своего уничтожения. Неважно, когда это произой-
дет - через 5, 10, 20 лет, но тренд понятен. Только нелепая случайность 
может продлить агонию сионистского государства на более длитель-
ный срок.

Военкор Котенок
Трое американских военных погибли и 25 ранены в результате уда-

ра беспилотника по базе в Иордании недалеко от сирийской границы.
Байден уже возложил ответственность на связанные с Ираном груп-

пировки.

Холмогоров
Говорят у американцев база в Сирии на том правовом основании, 

что эту территорию контролирует сирийская оппозиция.
Стесняюсь спросить - А в камере Навального у них тоже есть воен-

ная база?

МАРДАН
Первые официально признанные Вашингтоном потери живой силы 

с начала войны в Секторе Газа.

МАРДАН
Добрые повстанцы снова атаковали американскую военную багу 

на границе Иордании и Сирии. На этот раз все сложилось, видимо, на 
столько удачно, что Белому дому пришлось выпустить специальное 
заявление.

Убиты - трое американцев и ранены - 25. Подлежат эвакуации «из-
за черепно-мозговых травм» 34 человека.

Что-то я сомневаюсь что-то из-за трех убитых морпехов пришлось 

https://t.me/skurlatovlive/12593
https://t.me/voenkorKotenok/53594
https://t.me/holmogortalks/32312
https://t.me/mardanaka/18923
https://t.me/mardanaka/18927
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бы выпускать специальной заявление за подписью Байдена.
Армия США несет потери от ежедневных атак и скрывать этот факт 

больше не представляется возможным.
Армию США заставят либо уйти, либо втянут в большую наземную 

войну, по итогам которой тоже придется уйти. 
У деда все складывается прямо очень плохо. И это очень хорошо!

ZERGULIO🇷🇷
«Байден – политический импотент и не в состоянии решить вопрос 

ни с Украиной, ни с границами США, ни с проблемами внутри стра-
ны», - заявил Дональд Трамп. Также Трамп поручил республиканцам 
отказаться от помощи Украине и не голосовать за нее (с) CNN

Атака, в результате которой погибли трое американских солдат, была 
осуществлена поддерживаемыми Ираном группировками», действу-
ющими в Сирии и Ираке. США привлекут к ответственности эти груп-
пировки за нападение на ВС США.  За атакой на США в Иордании по-
следует серьёзный ответ (с) Джо Байден. 

Сожрите там друг друга. А мы тут пока с делами разберемся.

Старше Эдды
И так CNN подтвердил, что в результате удара БПЛА «проиранских» 

группировок, погибло 3 и ранено по меньшей мере 24 американских 
солдата. На мертвых американских солдат глубоко плевать, чем боль-
ше мертвых, тем лучше, но чем же ответит старик Деменций,назна-
ченный рептилоидами да должность президента США? 

По сути такой удар, это хороший плевок в американцев, а мировой 
гегемон скорее всего сглотнёт и постарается сделать так,чтобы про эту 
историю побыстрее забыли. Сил, чтобы нанести серьёзный ущерб даже 
хуситам, у американцев сейчас нет. Вернее так, они конечно есть, но 
спасибо хохлам, выгребшим основные запасы вооружения, особен-
но боеприпасов, из арсеналов Запада. Воистину нынешняя Украина, 
это заразное венерическое заболевание. Любовные отношения с ней 
заканчиваются домашним скандалом и длительным лечением в кож-
вендиспансере.

МАРДАН
Конгрессмены требуют от Байдена нанести удары возмездия по тер-

ритории Ирана.
«Цель Тегеран», - написал в Х сенатор - республиканец Джон Кор-

нин.

Политджойстик/Politjoystic
Иордания немедленно отстраивается. Не хочет войны на своей тер-

ритории.
...
Заявление властей Иордании: атака, в которой погибли трое амери-
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канских военных, совершена на военную базу США Ат-Танф в Сирии, а 
не на иорданской территории.

...
Иордания в сложной ситуации. С одной стороны иорданцы - му-

сульмане, с другой - их элита воспитывается в Лондоне и на её терри-
тории множество агентов англосаксов работают. Но, кто для неё опас-
нее? Конечно, прокси-мусульманские группировки.

Политджойстик/Politjoystic
США хотели заморозить поставки оружия Израилю.   Премьер Нета-

ньяху не хочет сворачивать операцию в Газе. И вот как «удачно» уби-
ты американские солдаты около Израиля (Иордания через речку, где 
крестили Христа).

Старше Эдды
Еще касательно удара по американской военной базе иранскими 

прокси. Иран всегда произносит много воинственных слов, но редко 
идет на настоящее обострение, если видит, что в данный момент он 
не готов на полноценный конфликт с врагом. Однако в жизненно важ-
ных вопросах, Иран непреклонен и плевал на всякое «международ-
ное мнение». 

<...>
Я это к чему, а к тому, что как бы не надувал щеки Запад, он и до 

СВО уже не мог себе позволить по настоящему угрожать тем, кто его 
действительно  не боится. А после того, как началось освобождение 
земель русских и к какому кризису боеприпасов оно привело, быть в 
союзниках у мирового гегемона и не обладать собственной военной 
мощью опаснее, чем быть его врагом.

Политджойстик/Politjoystic
Команда Байдена превращается в попрошаек, которые грозят вам 

на улице плюнуть в лицо, если не дадите копеечку.
...
Госсекретарь США Энтони Блинкен написал премьер-министру Гре-

ции Мицотакису. Хочет купить вооружения для Украины на сумму $200 
млн. А если нет, то ... дальше Блинкен не придумал. 

...
Информация газеты Kathimerini.

Старше Эдды
Греция близка к тому, чтобы передать Украине военную технику в 

обмен на американскую помощь.  
Глупые люди не понимают, что период мировой нестабильности, 

продлится не менее  10 лет. Старые союзы и старые договоры ста-
нут ничтожны, безопасность своего народа и своей страны, смогут га-
рантировать исключительно собственные вооружённые и силы и та-
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кие дипломаты, которые умеют успешно лавировать в кипящем море 
международной политики, где все воюют со всеми. 

Кто пострадает в первую очередь?, конечно же государства-лими-
трофы, а это Прибалтика и некоторые республики бывшего СССР, также 
в первой категории риска будут слабые европейские державы, имею-
щие территориальные споры с соседями, например та же Греция. 

Самое плохое, что может случиться в кризисный момент переде-
ла мира, так это то, что лукавые греки или болгары, почуяв турецкий 
ятаган над своей головой прибегут в Москву и истово крестясь нач-
нут умолять защитить «славян-братушек» и «колыбель православной 
веры», а добрый русский народ опять поверит этим иудам и вступит в 
войну с турками, которые вполне себе справедливо ( если смотреть с 
точки зрения Турции) являются хозяевами и греков, и болгар. 

Поэтому я искренне надеюсь, что умоляющие их спасти греки и бол-
гары будут посланы Москвой далеко, а сама Москва обеспечит свои 
интересы в этой точке мира, за счёт прямых договоров с Анкарой.

Логика Маркова
США. Суд постановил, что Трамп виновен в изнасиловании и дол-

жен выплатить 88 миллионов долларов. Это распад судебной систе-
мы США. Решение суда абсолютно фальсифицированное. Это «изнаси-
лование» очевидно придумано. Писательница утверждает, что Трамп 
изнасиловал её в примерочной в магазине. В рабочее время. 30 лет 
назад. Вот сейчас она вспомнила. Ни один человек не верит в эти бре-
довые фантазии.

Это решение суда сделано по приказу аппарата президента США с 
целью остановить победу Трампа на президентских выборах. 

В следующий раз придумают, что Трамп хотел Мишель Обаму изна-
силовать? Или Барака? Или Байдена?

Реальностью здесь является, что суд  в США бесчестный и выполня-
ет политический заказ. А это признак острого политического кризиса 
всей системы.

Рой ТВ - Максим Калашников
То, что предсказывала Ванга, но с небольшой задержкой на...пан-

демию...
Новая Конфедерация отправляет в Техас подкрепление с тяжелым 

вооружением. В штат было отправлено не менее 400 «Хаммеров», 72 
БМП М2 Bradley и 48 самоходных гаубиц М109, в колоннах есть танки 
Abrams.

Национальная гвардия повысила уровень готовности к возможно-
му военному вмешательству в Техасе.

Местные жители объединенные в различные объединения форми-
руют вооруженное ополчение, которое по уровню снаряженности и 
подготовки мало чем отстают от регулярных войск, а в своей мотива-
ции их превосходят.

https://t.me/logikamarkova/10082
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Все это происходит на фоне опасений в том, что Байден может вне-
запно отправить вооруженные силы на подавление бунта.

Рой ТВ - Максим Калашников
ПЕРЕВОРОТ В США?
Максим Калашников
Считаю, что техасско-пограничный кризис в США – это своеобраз-

ный государственный переворот в исполнении националистов-респу-
бликанцев. Они стремятся скинуть часть «элиты» США: бесполезную, 
толерастическую, финансистско-бесплодную. Скорее всего, ВС США не 
поддержат Байдена и перейдет на сторону республиканцев, если он 
попробует отдать приказ на силовое подавление Техаса и 24-х соли-
дарных с ним штатов. Армия США не любит БЛМ-щиков, содомитов и 
прочих извращенцев. Байден это понимает и пойдет, скорее всего, на 
попятную. После чего Трамп триумфально победит на выборах.

Но Москве рано ликовать. Трамп и республиканцы – американские, 
а не русские националисты. Не факт, что они сдадут Украину. Они Пу-
тина также не любят, а потому, взяв всю власть, вполне могут кинуть 
деньги и оружие Киеву. И использовать замороженные резервы ЦБ 
РФ  на оные цели, дабы не перегружать бюджет Америки. Это как раз 
в их стиле. Да, они займутся наведением порядка и реиндустриализа-
цией США, но и они заинтересованы в том, чтобы развалить и погра-
бить ЕС, заодно и Китай сдержав. Тут им команда ВВП – точно е союз-
ники. А продолжение войны на Украине как раз и позволяет амери-
канским националистам добиться своих целей.

Юрий Баранчик
Ранее делал вывод о том, что Британия уже несколько лет пытается 

вернуть себе лидерство в мире, утекшее из их рук к американцам по 
итогам Второй мировой войны, и одновременно обрушить американ-
ское доминирование в мире. 

В декабре прошлого года появилась информация, что США и Бри-
тания отказались от заключение торгового соглашения из-за возраже-
ний Сената США по поводу специфики соглашения. Это соглашение 
разрабатывалось ещё при президенте Дональде Трампе.

Однако Лондон не сидел сложа руки и заключал торговые догово-
ра с отдельными штатами - Техасом, Джорджией, Индианой, Теннесси, 
Оклахомой и Южной Каролиной, минуя федеральные власти. Можно 
подумать, что Британия готовит американские штаты к вступлению в 
Британское содружество после распада США.

Под конец 2023 года Politico писало об активности Британии в шта-
те Калифорния, где увеличивалось дипломатическое присутствие и за-
ключались соглашения с IT-гигантами и местными финансовыми струк-
турами.

“Внимание Британии к Калифорнии отражает растущее влияние 
штата в мировой экономике и тупиковую ситуацию в Вашингтоне, ко-
торая сделала Калифорнию фактическим регулятором основных от-
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раслей промышленности.” - писало Politico.
Наблюдая за происходящим сейчас в Техасе нужно учитывать, что 

Британия и Техас сотрудничают давно. Если в 2010 году экспорт шта-
та товаров и услуг в Великобританию составлял $6,8 миллиардов, то 
в 2019 году уже $14,7 миллиардов, как указано на сайте посольства 
Британии в Техасе. 

В 2022 году эта цифра достигла $15,8 миллиардов долларов и экс-
порт их Техаса составляет 21% всего экспорта США в Британию. Об-
щий торговый оборот составляет $21,2 миллиарда. Кроме того, Брита-
ния является лидером по прямым иностранным инвестициям в Техас: 
за последние 10 лет было реализовано 337 крупных инвестиционных 
проекта.

Губернатор Техаса Грег Эбботт, который сейчас как раз находится с 
визитом в Британии, где ищет финансовую и политическую поддержку 
в своем противостоянии с Байденом, вчера заявил  Такеру Карлсону, 
что готовится к “маловероятному событию”, когда президент США Джо 
Байден попробует объявить “федерализацию” национальной гвардии 
Техаса, которая находится в прямом подчинении губернатора.

Если данная версия политики Британии верна, то ситуация вокруг 
Техаса быстро не уляжется, она будет развиваться и достигнет своего 
пика к выборам президента США в ноябре 2024 года. Тогда британцы 
и попробуют сорвать главный куш.

Русский инженер
Колоритные кадры.. 
Национальная гвардия Техаса на страже границы США и Мексики 

- военная техника, транспортные контейнеры, обнесенные колючей 
проволокой.

СССР примерно в 1989 году. Ещё вроде незыблемый великан, ну 
кашляет немного, какие то болячки по периферии...

Ничего не хочу сказать, просто вот аналогия в голову пришла.

Национальный Z Курс
Путин про Техас, практически наши дни:
«Разве у Мексики и США никогда не было территориальных вопро-

сов? А Калифорния кому принадлежала? А Техас? Подзабыли что ли?»

Старше Эдды
Нигер освобождённый, свободное Мали и Буркина-Ф асо. Борьба 

с Ф ранцией и ее колонизаторской политикой свободными народами 
Чёрного Континента, входит в финальную стадию. В это же самое вре-
мя Жак-простак,то есть угнетённый  многогендерной и бесполой псев-
доаристократией  французский аграрий, движется в сторону Елисей-
ских полей, дабы вывалить на них кучи навоза. 

Было бы весело, если во Ф ранции, с её традицией восстаний и кро-
вавых революций, дело дошло до того, что народ скинул власть и при-
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говорил президента, премьер-министра и министра иностранных дел 
к смертной казни, а самой главной шуточкой стало бы исполнение при-
говора через сажание на кол. Вроде и средневековье, но с другой сто-
роны, гуманизм, особенно по отношению к премьер-министру и ми-
нистру иностранных дел Ф ранции. 

Да, чтобы дойти до такого, требуется время, но сейчас оно летит на-
столько быстро, что можно даже не успеть оглянуться и осознать ра-
дикальную перемену. Вчера ты был борцуном за ЛГБТ, зелёную энер-
гетику, права дельфинов и дождевых червей, то есть вполне себе ува-
жаемым человеком, а сегодня тебя за это уже бьют по морде.

Сыны Монархии
Давайте про Польшу)) С поляками надо начинать работать. По сути, 

это самая сильная и пассионарная славянская нация после русских, 
довольно близкая к нам этнически и культурно. 

Есть даже мнение, что мы с поляками почти один народ, разделен-
ный разными конфессиями христианства. 

Сила поляков в том, что им удалось построить мощное моноэтни-
ческое национальное государство. Слабость в том, что постсоветские 
польские элиты, даже консерваторы и националисты идут в фарвате-
ре США, иногда в ущерб собственным интересам. 

По сути, поляки являются единственной европейской нацией, кото-
рая может схлестнуться с русскими, когда выдохнутся и кончатся хох-
лы. 

Верно и обратное, поляки в союзе с русскими могут нагнуть всю 
континентальную Европу. 

Вот над этим нам надо работать. 
Польша очень националистическая страна, где группировки ультра-

правой околофутбольной молодежи, кибицев, есть в каждой дерев-
не, а в больших городах это самая массовая субкультура. 

При этом отношение простых польских националистов к правяще-
му классу такое: «Вчера сосали у СССР, сегодня сосут у США». 

Да поляки воюют на Украине против нас, но те 2-3 тысячи польских 
русофобов это и есть весь актив, готовый умирать в войне против Рос-
сии. Остальным полякам это не особо интересно. Исторически Поль-
ша делится на три части. Западная Польша, где ненавидят немцев, так 
как это бывшие земли Германии, где поляки были людьми второго со-
рта. Восточная Польша, где не очень любят русских. И Южная Польша, 
заселенная выходцами с Волыни, где ненавидят хохлов. 

И есть небольшая, но шумная группа поляков-русофилов, которые 
благодарят товарища Сталина и СССР, что полякам подарили кучу зем-
ли, включая немецкий Данциг и не мешали строить национальное го-
сударство под вывеской социализма.  

И у всех групп польских националистов есть консенсусные тезисы: 
1. Будучи ревностными католиками, они не любят западный ЛГБТ-ли-

берализм. 

https://t.me/SonOfMonarchy/14433
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2. У них есть амбиции восстановления Речи Посполитой, куда во-
шла бы Литва и Западная Украина под управлением поляков. 

3. Западных хохлов, белорусов и прибалтов поляки считают холопа-
ми и унтерами, а русских могут любить или не любить, но уважают. По-
ляки уважают силу, и помнят наши победы над ними. К слову, одной 
из целей польского восстания против Российской Империи было по-
ставить королем независимой Польши русского западника, Констан-
тина Павловича Романова. Русского царя так-то. 

Вывод какой? Надо активно начинать работать с поляками по ли-
нии мягкой силы, чтобы простые польские националисты снесли про-
американские элиты, коими там сильно не довольны. 

Как бы фантастически сейчас это не звучало, но русско-польский 
союз это будущее панславизма, когда славяне могут сменить рома-
но-германцев во главе Европы.

ZERGULIO🇷🇷
В Украинских пабликах истерика на тему нового заявления из Вен-

грии: Если Украина проиграет в войне, Венгрия потребует Закарпатья, 
- заявил лидер партии Mi Hazank Ласло Тороцкой. 

А как вы хотели. Неуправляемая зигующая свиноферма под боком 
не нужна никому. Поэтому, сколько бы там от Украины не осталось 
в итоге - все это аккуратно и демократически попилят между собой 
Польша, Румыния и Венгрия. Польше достанется больше всех.

Белорусский силовик
«Если Украина падет, мы будем претендовать на Закарпатье», — 

венгерский ультраправый политик  Ласло Тороцкаи заявил о претен-
зиях на украинский регион. 

«Если в результате войны государственность Украины прекратится, 
то «Наша Родина», как единственная партия в Венгрии, будет претен-
довать на Закарпатье».

Повёрнутые на Z войне
Он также заявил, что давление международных финансистов при-

вело к войне на Украине, которая разрушит экономику Европы, а Укра-
ину купил крупнейший в мире инвестиционный фонд BlackRock. 

В чём не прав?

МАРДАН
Украину разберут на органы.
Пока Зеленский подписывает дурацкие бумажки о претензиях на 

Кубань и Брянск, европейские партнёры уже вовсю делят украинские 
земли. 

Правые партии Румынии и Венгрии синхронно заявили о претензи-
ях на «исторические территории», которые сейчас находятся в грани-
цах Украины. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56015
https://t.me/belarusian_silovik/29163
https://t.me/voenacher/60025
https://t.me/mardanaka/18897
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Венгерский ультраправый политик Ласло Тороцкаи, выступая на 
съезде партии «Наша Родина», заявил о претензиях на Ужгород:

«Если в результате войны государственность Украины прекратится, 
то «Наша Родина», как единственная партия в Венгрии, будет претен-
довать на Закарпатье».

Глава румынской партии AUR Клаудиу Тырзиу мечтает о возрожде-
нии Румынии Антонеску, выкатывая длинный список «исконно румын-
ских территорий»: 

«Бессарабия должна вернуться домой. Северная Буковина не мо-
жет быть забыта, южная Бессарабия, уезд Херца, Закарпатье - все, что 
принадлежало и продолжает принадлежать румынской нации, долж-
но вернуться в границы государства. Это идеал, который мы не долж-
ны забывать». Не забывают в Бухаресте и про Молдавию.

Русский инженер
Только со стороны Венгрии прозвучала порция зрады на счёт Закар-

патья, и теперь следом Румыния.
Да, важно отметить что это не позиция официального правитель-

ства (пока что), но... Уверен что так думают большинство представите-
лей элиты Румынии.

И кстати события в Техасе, несмотря на то что это очевидно элемен-
ты внутренней политики, тоже опосредованно играют на настроения 
в элитах вассалов. Ведь каждый броский заголовок, «в первый раз по-
сле гражданской войны в США..»,  давит на психику и бьёт по нервам, 
люди задаются вопросом - а на ту ли лошадь мы поставили?

А следом появляется сакраментальная фраза про «вовремя предать, 
это не предать, а предвидеть».

Ну а для нас ослабление НАТО, ценой того, что Румыния проведёт 
плебисцит в Буковине, и ожидаемо ее заберёт, весьма выгодный ва-
риант.

Старше Эдды
Наконец-то начинает обретать форму будущее видение  раздела так 

называемой Украины, точнее мы наблюдаем хотелки европейских ин-
тересантов. Пока высказались только политики (которым еще предсто-
ит пройти выборный цикл) Румынии и Венгрии, но можно быть уве-
ренным, их устами говорит консолидированная политическая элита 
этих европейских стран.

<...>
Единственное, что может удержать «восстановителей исторической 

справедливости», так это железная рука Москвы. С вышедшей на пра-
вый берег Днепра и набравшей  полную силу русской  армией, ни ма-
малыжники, ни венгры, ни гонористые поляки, сталкиваться не захо-
тят. Так что в интересах более-менее здоровой  части украинского со-
циума добиться того, что бы фронт передвинулся поближе к Чернов-
цам, а не толкался в районе Харькова или Херсона.

https://t.me/rusengineer/2658
https://t.me/vysokygovorit/14398
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Старше Эдды
Говоря откровенно и без шуток, на честных демократических выбо-

рах, Путин победит практически в любой стране Европы. Возможно 
в Германии конкуренцию ему  составит Эрдоган, в Швейцарии побе-
дит швейцарец. Более того, если сейчас в Германии провести реаль-
но честное голосование, на котором будут три кандидата: Шольц, Эр-
доган и,например, кобель добермана, то Шольц займёт третье место. 
Еще раз повторю, на честных, демократических выборах, голоса рас-
пределяться именно так. 

Политика отрицательной селекции при  назначении европейских 
управленцев достигла того, что электорат от них реально тошнит, но 
сделать этот самый электорат ничего не может, таковы реалии окку-
пированных и культурно изнасилованных государств Европы. 

В тех же странах ЕС, где остаются зачатки самостоятельности, напри-
мер в Венгрии и Словакии ( обе страны, кстати, были союзниками Гит-
лера, но в отличии от Ф РГ, попали в советскую зону оккупации и смог-
ли сохранить в наше время человеческий облик), народ искренне по-
тешается над бывшими гегемонами Европы.

Умный еврей при губернаторе
Единомыслие в рядах отечественных борцов за свободу таково, что 

его невозможно даже сравнивать с разномыслием в стане консервато-
ров, охранителей и просто лояльных граждан. Последние могут иметь 
разные мнения по множеству вопросов. Первым как будто незримый 
фюрер запрещает.

Севастопольский Историк
Сегодня важный день в истории Севастополя и флота
28 января 1820 г отряд из русских военных кораблей «Восток» и 

«Мирный» приблизился к южному полярному континенту - была от-
крыта Антарктида. Шлюпом «Мирный» командовал Михаил Петрович 
Лазарев. Впоследствии знаменитый моряк стал командующим Черно-
морским флотом, губернатором Севастополя. Лазарев не просто хра-
брый офицер, под командованием которого впервые боевой корабль 
России был удостоен за победу при Наварине высшего коллективного 
отличия - Георгиевского флага. Это благоустроитель южного форпоста 
России, просветитель, учёный, мореплаватель, педагог, выдающийся 
администратор и организатор - добрый гений Севастополя. <…>

Дмитрий Конаныхин
Я обожаю  тоталитарно-либеральную секту за двуличие: они всегда 

будут «забывать» открытие Ломоносовым всемирного закона сохра-
нения, открытие Менделеевым всемирного периодического закона, 
они «забывают» об открытии русскими Антарктиды и мирном освое-
нии колоссальных пространств.

https://t.me/vysokygovorit/14400
https://t.me/governorsjew/9419
https://t.me/sevastopolhistory/7490
https://t.me/grishkafilippov/17505
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Им «критическое мышление» вытеснило совесть, и мадам Абанки-
на, соросовская грантоедка из Высшей школы экономики не зря наса-
ждала Болонскую систему бессистемного оболванивания компетен-
циями.

А попробуй примени к либералу вместо компетенций знания, на-
выки, умения и здравый смысл, как сразу вместо грозного хунвейбина 
вы увидите испуганного озлобленного ребёнка, которого на факульте-
тах журналистики, философии, филологии и прочих либерал артс со-
вратили старые сволочи.

И сколько сил надо потратить, чтобы отогреть такого измученного 
либеральным старичьём ребёнка и объяснить, что любовь не в сот-
не выдуманных гендеров прячется, и что не надо ходить по галереям 
«современного искусства» с лицом утончённого ценителя анальных 
пробок, что это всё симулякры, обман, шулерство.

Повторюсь: русская традиция это не капуста в бороде и перекудах-
тывание публицистов XIX века всмятку, русская традиция — открывать 
всемирные законы природы и через десять лет после Смуты уже сто-
ять на берегу Тихого океана, русская традиция — открывать Антаркти-
ду и принимать в гражданство потомков шотландских королей и не-
мецких князей, русская традиция — это Третий Рим, космос, атом и 
великая страна мечтателей, изобретателей, учёных, воинов, поэтов, 
писателей, моряков и лётчиков, педагогов и генетиков, металлургов и 
виноделов.

Мы живём по справедливости.
Бог есть любовь, либеральный ребёнок.
Русское будущее всегда круче любой выдумки.
Пошли вместе, не бойся.

Marina Akhmedova
Несколько дней назад я прочла новость - в петербургском метро 

задержана сотрудница Института прикладной астрономии РАН за на-
шивку в виде флага Украины. Это звучало как насмешка - за день до 
того Украина обстреляла рынок в Донецке и убила 28 человек.

И вот сегодня я наткнулась на видео, записанное донецким демо-
билизованным студентом. Это он увидел в метро эту женщину и спро-
сил ее про нашивку. Женщина ответила, что она поддерживает Укра-
ину и считает себя украинкой. Студент сообщил об этом полции. В его 
голове не могло сложиться - его детство в войне, только что теракт на 
рынке и эта женщина, спокойно выгуливающая украинский флаг в пи-
терском метро. Полиция задержала и отпустила женщину, та держит-
ся своей проукраинской позиции. Но почему-то на Украины, как обыч-
но, не спешит. А вот на студента началась атака - «такой-сякой, напи-
сал донос». Нет, это не донос, это открытое противодействие врагам 
страны, защита ее от поджигателей, взрывателей и так далее.

Два года назад украинский флажок на аватарках ещё можно было 
списать на инфантильную неосведомленность, на неграмотную поли-
тическую позицию. Но сейчас это - чистое согласие с убийствами в 

https://t.me/Marinaslovo/7810
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Белгороде, в Донецке, поддержка убийц наших солдат, наших летчи-
ков. 24-й год - это совсем не 22-й. Сейчас украинский флаг - символ 
убийств и терактов. Каждый россиянин, который его надел на рукав 
или аватарку, поддерживает убийства и теракты. А я хочу поддержать 
этого студента.  

Холмогоров
Вообще надо понимать, что русофобия и заукраинство должны от-

менять любые формы социальной защищенности.
Не может быть антисемитской статьи о русофобе.
Не может быть исламофобской статьи о русофобе.
Не может быть расистской статьи о русофобе.
Не может быть гомофобной статьи о русофобе.
Русофоба невозможно фетшеймить.
Невозможно оскорбить его стебом над его инвалидностью.
С русофобом и заукраинцем на территории России в период войны 

словесно можно делать что угодно.
Ф изически нужно оставаться в рамках закона. А вот этических огра-

ничений на свободу слова в отношении них нет и не может и не долж-
но быть вообще никаких.

Marina Akhmedova
Ещё из серии про «доносы».
Печально известная Собчак заявила, что на голую вечеринку пре-

зиденту донес Никита Михалков. Говорит, не отказывается от извине-
ний, но хотела бы знать, кому быть благодарной.

Благодарной надо быть только себе - никто туда не тянул. А вот утвер-
ждать, что президент принимает доносы - это надо уже сильно выйти 
за берега.

BRIEF
Ксения Собчак утверждает, что именно режиссер Никита Михалков 

рассказал президенту РФ  Владимиру Путину о «голой вечеринке» На-
сти Ивлеевой в клубе «Мутабор». Он также показал ему видео с ме-
роприятия, сопроводив «комментарием про 666 и сатанинскую вече-
ринку». «Путин его уважает, любит и Михалков, когда ему надо, впол-
не может донести свою позицию, привести аргументы, накрутить и 
убедить в своей точке зрения намертво. Именно поэтому со стороны 
власти была такая жёсткая реакция — не только пропаганда запре-
щённой экстремистской ЛГБТ, но и насмешка над СВО», – утверждает 
Собчак.

Холмогоров
Удивительно как гражданка Израиля К. Собчак (Мать Дарконов, как 

ее теперь кличут) пытается навязать России и российскому обществу 

https://t.me/holmogortalks/32308
https://t.me/Marinaslovo/7811
https://t.me/rusbrief/195093
https://t.me/holmogortalks/32307
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повестку и интересы ее страны, как «общечеловеческие» и даже как 
наши собственные.

Ты свои темы не обсуждай. Ты наши темы обсуждай.
Вот это то, о чем я писал в статье о русском мире. Нам надо учить-

ся навязывать обсуждение нашей повестки в самых дальних уголках 
мира.

Чтобы Байден и Трамп на дебатах придумывали наказание участ-
никам Мутабора.

Образ будущего
Режиссер Никита Михалков ответил Ксении Собчак: Есть две кате-

гории людей: есть люди, которые точно ничего не знают, а есть люди, 
которые знают всё, но не точно. Я предпочитаю первых — по крайней 
мере, они при желании хоть что-нибудь точно могут узнать. В те неча-
стые возможности встречи и разговора с президентом, уверяю Вас, у 
нас есть более интересные и важные темы для обсуждения, нежели 
привлечь интерес президента к этому геронтологическому празднику 
жизни, состоявшемуся 26 декабря в клубе «Мутабор», в котором Вы 
тоже имели бесстрашие участвовать.

Образ будущего
Сценка на тему Гений и колхозница.

Логика Маркова
Новости наших звёзд. Собчак утверждает, что Никита Михалков при-

влёк внимание Путина к голой вечеринке, - и поэтому все так круто 
раскрутилось. Михалков кстати отрицает это.

Хм. Судя по энергии разгрома «партии голой вечеринки «, вопрос 
действительно вышел на самый верх. 

Но мне хотелось бы, чтобы президенту не приходилось заниматься 
такими вопросами. Система должна работать и сама, без президента, 
отслеживать «пересечение красных линий» и реагировать сама. А то 
такое впечатление, что те, кто должен системно реагировать,  - сами 
дружат с «партией голой вечеринки» и может даже в другое личное 
время и участвуют в чём то таком же, о чем мы просто пока не знаем.

Мария Захарова
Тихо млею, когда читаю про «приватный» характер голодраного 

шабаша. Про то, как «кадры частной вечеринки были слиты в сеть» 
и «закрытое мероприятие поневоле стало достоянием общественно-
сти, просочившись в интернет».  

Доврались до того, что  широкая аудитория, общественные деяте-
ли и официальные лица якобы узнали о произошедшем из-за, прости 
Господи, доносов. 

Да они с ума посходили, что ли? Сколько можно лгать, выдавая кис-
лое  за полосатое? 

https://t.me/obrazbuduschego2/16430
https://t.me/obrazbuduschego2/16431
https://t.me/logikamarkova/10088
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/6980
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Посмотрите фото и видео. На них чётко видно, что организаторы 
сами пригласили СМИ и напропалую дают интервью. И это не камеры 
блогеров, а имеющие официальные лицензии на вещание телекана-
лы. Кстати, без  санкции редакции ни один корреспондент никуда не 
пришёл бы.  

То есть помимо фото и стримов с частных телефонов освещением 
мероприятия занимались специально приглашённые профессиональ-
ные журналисты. 

Судя по составу медиа, организаторы очень хотели, чтобы о них го-
ворила массовая аудитория.

Владислав Угольный 🇷
Одним из главных качеств, которые я приобрёл, живя на Украине, 

является семитофилия.
Осознал я это только в году 2021, когда мой круг общения стал пре-

вышать двух нормальных людей, за счёт начала миграции на Донбасс 
авантюрных россиян. Зетем жизнь в Москве и Питере окончательно 
сняла с меня этот морок.

Как он возник?
Ответ довольно банален.
Хохлы являются настолько тупыми и шаблоными, что представляют 

из себя русофобскую агитку. Все русофобские агитки рисовали имен-
но с хохлов: садисты, атомизированное общество, но при этом кла-
новое и кумобратское, высокая доля алкоголизма и наркомании, заи-
скивание перед начальством и одновременно с этим нездоровая ам-
бициозность, глупость и ограниченность, зависть и так далее.

Очень низкий IQ короче и низкий моральный облик.
До 2019 года самое приятное общение на Украине и Донбассе у 

меня было с евреями. Как правило - с еврейками.
Которые тоже не идеальны были и с той ещё припиздью в голове, 

но с ними можно было хотя бы общаться. Не даром из своих земляков 
я лучше всего общаюсь с Аспергером. 

Для меня всегда было шоком то, насколько славяне из России отли-
чаются от славян из Украины.

Ну, т.е. в России буквально практически везде распространена го-
родская культура. Граждане России индивидуально могут быть кем 
угодно, но массово это интеллигентный, добродушный и создатель-
ный народ. Гостеприимный.

Народ, с которым себя ассоциироваться хочется.
На Украине же люди индивидуально могут быть тоже очень разны-

ми, вплоть до буквально святых (ополчение Новороссии). Но массо-
вая идентичность отвратительна - и свидетелем тому то, что происхо-
дит на Украине все это время и что происходило на Донбассе, покуда 
россияне это не поправили.

Короче, за исключением единиц (русских, которые ИНДИВИДУАЛЬ-
НО сохранили в себе русскую городскую культуру), на Украине из лю-

https://t.me/zola_of_renovation/7079
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дей есть только евреи, венгры, гагаузы, болгары, сербы и иные народ-
ности Измаильщины.

Сами же хохлы - сброд.
А я счастлив, что в России - иначе.

Win/Win
Более недели назад в Москве был задержан глава узбекского зем-

лячества Ватандош Усман Баратов.
После задержания Баратов признался в сотрудничестве с военной 

разведкой Великобритании.
Глава выдуманной организации дал показания, что общался в по-

сольстве Великобритании в Москве с военным атташе, который пред-
ложил ему заработок и легкий пусть к британскому гражданству с по-
следующей эмиграцией. 

Баратов несколько  раз в Стамбуле встречался с людьми, которые 
представились ему офицерами военной разведки (на тот момент) Её 
Величества. Пол Величества после сменился.

Суть работы Баратова заключалась в продвижении прав узбекской 
диаспоры в России за счет ее разделения на хороших и плохих. Ему по-
ставили задачу консолидировать всех хороших и приготовить их к от-
стаиванию своих интересов в России мягкими и силовыми методами. 
Сначала все должны были стать гражданами России, потом быть гото-
выми прийти в пункты сбора в час Х в конце марта 2024. Все осталь-
ные подробности проходят под грифом секретно. 

Баратов после задержания выразил готовность работать с Ф СБ и дать 
показания, изобличающие враждебную работу британских диплома-
тических работников.

Alex Parker Returns
Вот это поворот. Неужели старую добрую советскую практику ре-

шили вернуть? Тогда тоже если кто не помнит все задержанные това-
рищи обязательно чьими-то шпионами оказывались и все как один на 
допросах в этом сами признавались. Все хорошее возвращается. Ра-
достно!

Роман Алехин
В России назрела необходимость создания Управления по борьбе 

с этнической преступностью. Такого управления, которое сможет про-
тивостоять влиятельным ОПГ диаспор.

И необходимость продиктована не только количеством стычек, 
устраиваемых абу-бандитами, но еще больше той информацией, ко-
торой начал делиться глава «Ватандоша» о связи диаспор с властями 
Великобритании.

Роман Алехин
Недавно депутаты Госдумы внесли законопроект о конфискации 
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имущества за фейки и другие преступления, но забыли туда внести 
пункт о конфискации за преступления в рамках этнических групп. 

Также депутаты решили не расширять список преступлений и пра-
вонарушений, за которые предусматривалось бы лишение приобре-
тенного гражданства РФ . А надо бы было включить в список вплоть до 
хулиганства в составе этнических групп. 

С учетом того, что раскачивание ситуации в стране через массовый 
завоз чуждых и враждебных культуре и традициям государствообразу-
ющего русского народа мигрантов - это инструмент стратегии гибрид-
ной войны, не сложно предугадать, что количество этнических престу-
плений будет расти и они будут все все более резонансными. Абу-бан-
диты будут вести себя все более вызывающе, не только провоцируя 
население, но и они будут делать все, чтобы показать свое превосход-
ство над русским народом. 

Рост количества этнопреступлений уже не просто делает страну ме-
нее безопасной для граждан, а угрожает национальной безопасности 
России, потому что это часть войны, которую ведут против нас наши 
противники и на этом поле у нас все еще менее стабильно, чем на СВО.

Логика Маркова
Музыканты российской группы Би 2 арестованы в Таиланде и нахо-

дятся в полиции. Ф ормально за неправильно оформленные докумен-
ты. Ф актически за поддержку войны и нефашистской хунты на Украи-
не и её кровавого террора. Группа Би 2 прославилась своим саундтре-
ком к культовым российским фильмам, особенно Брат 2. 

В России все радуются аресту Би 2, потому что Би 2 активно поддер-
живают запрет русского языка и русской культуры. 

Все это ещё раз показывает, что в России гражданская война, кото-
рая идёт по всему миру. Вот и в Таиланде, Индонезии, ОАЭ.

Юрий Баранчик
Тенденция, однако... Россия возвращается! Какой восторг!
Уже неоднократно писал ранее, что мягкая сила не существует сама 

по себе, она является лишь гуманитарно-политическим измерением 
военной мощи, готовности применить военную силу для защиты своих 
национально-государственных интересов. Это та самая красивая лай-
ковая черная перчатка из кожи, которая натянута на железный кулак 
политической воли и стали танковых колонн, идущих железным мар-
шем к чужим столицам, чтобы там водрузить флаг своей Родины.

Почему в СССР была мягкая сила? Почему наши балалайки и ма-
трёшки слушали и покупали по всему миру? Потому что были такие 
Вооруженные силы, что «мама, не горюй». И была готовность и воля 
их применить, не оглядываясь по сторонам. И все наглядно и в дета-
лях помнили, что произошло с фашистской Германией, которая реши-
ла это проверить. Поэтому либо боялись и ненавидели, либо уважали 
и боялись, но в любом случае все в ладоши хлопали и головой кивали. 

Потом это по понятным причинам пропало («если в схеме ты не ви-

https://t.me/logikamarkova/10085
https://t.me/barantchik/14715


ОГЛАВЛЕНИЕ 644ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ЯНВАРЯ

дишь, кто лох, то этот лох ты», видимо, забыли сказать Горбачеву и 
Ельцину), мы последовательно потеряли социалистический блок, СЭВ, 
Варшавский договор, страну. И никто не верил, что мы готовы за свое 
будущее драться. А разные прибалтийские и датские шавки подтявки-
вали и подшакаливали, не останавливаясь. 

Но теперь, после начала СВО, уважение к России стало возвращаться 
в умы элит по всему миру. Как-то все резко примолкли. А кто-то, кому 
прижали хвост, начал уже жалостливо поскуливать, предчувствуя наше 
возвращение и что с ними будет. И что мы видим? Как тут же нежно, 
но неумолимо заработала, пусть пока и не везде, российская мягкая 
сила:

1. Моргенштерну были запрещены концерты в ОАЭ и он был депор-
тирован из страны. 

2. Максима Галкина не пустили в Индонезию, где он должен был 
выступить на Бали и отменили все концерты.

3. Участников группы Би-2 арестовали в Таиланде и направили в 
Центр временного содержания иммиграционной полиции Таиланда в 
Бангкоке для последующей депортации.

«Испуганных патриотов» стали вдруг прессовать по всему миру. А 
они думали, уедут из страны, Родину будут помоями поливать и при 
этом ещё и деньги зарабатывать. Дудки. Вот она, сынки, мягкая сила 
Родины. Если в шалмане каком придорожном концерт за еду лет че-
рез пять будете давать для попугаев каких, будете счастливы.

Россия возвращается! Какой восторг!

Старая площадь
Это не первый концерт российских артистов, высказавшихся против 

СВО, который отменяют в Юго-Восточной Азии. И каждый раз эти ар-
тисты намекают на давление из Москвы.

Хотя это смешно.
Очевидно, что дело не в давлении Москвы, а в том, что доминирую-

щий лидер ЮВА - Китай. Китай позиционирует Россию, как своего бли-
жайшего союзника. И зачем кому-то в этом регионе осложнять себе 
отношения с Пекином, случись на концерте антироссийский скандал?

Никому этого не надо.

Логика Маркова
Не может быть никакого морального равенства между нами и все-

ми этими Би 2, Галкин и другие. Мы за мир и гуманизм. Они за поли-
тические репрессии и неофашизм и за войну.

Роман Алехин
Уважаемый Юрий, читая информацию о том, что русофобу-заукра-

инцу, который помогал ВСУ, выделяют 1,2 миллиарда на создание 
фильма, последняя сцена которого - горящая Москва, сложно гово-
рить о том, что Россия возвращается. Ряд наших чиновников, напри-
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мер, как министр культуры, пытаются не возвратить, а выдавить Рос-
сию даже из России.

Вот некоторые из высказываний Михаила Локшина, которому Мин-
культ доверил снять «Мастер и Маргарита» за 1,2 миллиарда: 

«Прошел год – и надежды те же: чтобы война закончилась победой 
Украины, чтобы все те, кто ответственны за вторжение в Украину, ока-
зались на скамье подсудимых»

«Поколениям россиян придется платить репарации за трагедию, ко-
торую они принесли Украине»,

«Речи Томаса Манна сегодня лучше всего касаются вины России в 
целом за имперский менталитет и военные преступления»,

Так что, я бы воспринимал запрет на концерты в восточных странах, 
как элемент культурной и информационной гигиены, а не инструмент 
мягкой силы. Да и включать государственную машину против этих мел-
ких культурных паразитов тоже как-то не по-имперски.

Юрий, ты правильно вспомнил СССР, но, чтобы СССР начали боять-
ся и уважать во всем мире, правители сначала навели порядок внутри 
страны, отстранив и уничтожив всех врагов Родины.

Логика Маркова
Михаил Ходорковский участвовал в оргиях Эпштейна? На него дали 

показания, они опубликованы. Якобы Ходорковский летал на самолё-
те Эпштейна на этот «остров оргий». Девушка, которую там сексуаль-
но эксплуатировали, дала показания, что её прикрепили к Ходорков-
скому. Но он отказался, - попросил помоложе. Далее следы Ходорков-
ского на «острове оргий» теряются.

Уверен, что Ходорковский летал на «остров оргий» не для разврата, 
а для переговоров. Чтобы заключать миллиардные контракты. А мо-
жет и чтобы прлучить поддержку своего прихода к власти в России. 

А что до девушек, - это не кайф, а условие переговоров. Это типа 
пропуска в клуб избранных миллиардеров и американо-британской 
элиты. Там своими считают только тех, кто принимал участие в оргиях. 
Можно сказать, для Ходорковского это трудные издержки профессии 
миллиардера глобального уровня. Американцы и британцы его заста-
вили.

«Черный полковник» В.Алкснис
Вернувшись в Telegram после трехмесячного отсутствия из-за болез-

ни с удивлением обнаружил, что среди моих читателей резко возрос-
ло число сторонников мирных переговоров с Украиной. 

Я вполне понимаю эти настроения поскольку безнадега, творящая-
ся на фронтах СВО, ни к чему другому привести и не могла. И по боль-
шому счету я тоже считаю, что худой мир лучше доброй ссоры. Но при 
этом я помню и другое высказывание – благими намерениями вымо-
щена дорога в ад. 

И я категорический противник мирных переговоров с Украиной в 
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сложившейся ситуации!!!
На мой взгляд, сегодня речь может идти исключительно о перего-

ворах о безоговорчной капитуляции одной из сторон конфликта. Но 
на фронте позиционный тупик, ни о какой победе ни одной из сторон 
речи даже не идет. 

На сегодня Украина и поддерживающие ее США, Великобритания, 
страны Евросоюза, а также большинство стран – членов ООН считают, 
что в основу переговорного процесса должна быть положен «план Зе-
ленского», который на самом деле является планом безоговорочной 
капитуляции России и с которым, очень надеюсь, Россия никогда не 
согласится.

Вот этот план из 10 пунктов:
«Neue Zürcher Zeitung: Конференция по Украине в Давосе: план из 

десяти пунктов Владимира Зеленского.
▪️На четвертой встрече советников по национальной безопасности 

(СНБ) в Давосе Украина хочет заручиться международной поддерж-
кой постулатов, которые украинский президент предложил в качестве 
своеобразного международного соглашения уже в 2022 году. Они рав-
носильны украинскому списку пожеланий и вряд ли встретят одобре-
ние в России, но с точки зрения Украины должны проложить путь для 
будущих переговоров. Последние пять пунктов из следующих десяти 
пунктов формулы мира должны обсуждать в Давосе:

▪️1. Ядерная энергетика: В ходе конфликта нельзя угрожать ни при-
менением ядерного оружия, ни разрушением гражданских атомных 
электростанций. Такие станции, как украинская в Запорожье должны 
находиться под международным контролем.

▪️2. Продовольственная безопасность: Мировые запасы продоволь-
ствия не должны использоваться в качестве оружия. Экспорт украин-
ского зерна должен быть обеспечен.

▪️3. Энергоснабжение: Нападения на гражданское энергоснабжение 
неприемлемы и являются преступлением.

▪️4. Военнопленные: Военнопленные и перемещенные лица, вклю-
чая многих депортированных детей, должны быть обменены по прин-
ципу «всех на всех».

▪️5. Территориальная целостность: Все стороны должны уважать 
Устав ООН и, следовательно, существующие международные грани-
цы и суверенитет национальных государств. Территориальная целост-
ность Украины должна быть полностью восстановлена.

▪️6. Вывод войск: окончание конфликта должно включать полный 
вывод всех российских войск с украинской территории.

▪️7. Военный трибунал и репарации: Ни одно военное преступле-
ние не должно остаться безнаказанным. Для этого должен быть соз-
дан специальный международный военный трибунал, который будет 
судить российские преступления. Международный механизм должен 
гарантировать, что Россия должна заплатить за ущерб, причиненный 
в этом конфликте.

▪️8. Ущерб окружающей среде: Даже во время противостояния ущерб 
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окружающей среде должен быть сведен к минимуму. Разрушение Ка-
ховской плотины - это преступление против окружающей среды, за 
которое Россия должна нести ответственность.

▪️9. Гарантии безопасности: Несмотря на международные завере-
ния после распада Советского Союза, Россия не уважала националь-
ный суверенитет и целостность Украины. Чтобы не допустить повто-
рения этого в будущем, стране необходимы международные гаран-
тии безопасности, и она должна быть интегрирована в трансатланти-
ческие структуры безопасности НАТО.

▪️10. Мирный договор: Мирный договор, содержащий все вышеу-
помянутые аспекты, должен быть подписан как можно скорее после 
окончания вооруженного конфликта при максимально широком уча-
стии государств и международных организаций». 

А теперь вопрос к людям, искренне желающим мирных перегово-
ров : «Вы согласны с этим планом и готовы его поддерживать?». 

Я лично НЕТ и именно поэтому я выступаю против мирных перего-
воров с Украиной.

При этом я прекрасно понимаю, что сегодня Россия ведет войну, в 
которой ее победа под большим вопросом по целому ряду причин. 

В первую очередь из-за некомпетентности военно-политического 
руководства, отсутствие у него должной политической воли и готовно-
сти идти до конца. 

Постоянные попытки уйти от объективной оценки ситуации, в ре-
зультате чего стратегические решения зачастую принимаются отнюдь 
не на основе этих объективных оценок. Создается впечатление, что 
никаких выводов из случившихся провалов, ошибок и катастроф не 
делается и именно поэтому они повторяются

 Вместо этого российскому обществу продолжает «вешаться лапша 
на уши» о самой боеспособной в мире армии, что все идет нормаль-
но, что все цели и задачи ВСО будут выполнены полностью. И к этому 
можно добавить еще десятки негативных факторов, которые недопу-
стимы в воюющей стране.

Единственное, что удалось добиться позитивного за два года бое-
вых действий это добиться паритета с ВСУ в живой силе.

Поражение России на Украине неминуемо приведет к гибели Рос-
сии, ее расчленению и исчезновению с мировой арены, как субъекта 
международного права. 

И поэтому я с тревогой смотрю в будущее и бью во все колокола.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• У Штатов цугцваг,
• Нетанияху с британцами переиграли Байдена,
• Растерянность в Штатах, по Ирану бить страшновато, амери-

канцев открыто убивают на базах и они ничего не могут сделать,
• Все это организовали сами американцы,
• Хуситы продолжают рассказывать об успешных атаках,
• Россия и Китай могли бы свергнуть губернатора Техаса и уста-

новить там марионеточный режим, как Штаты в Украине,
• Превосходство диктатуры над демократией: горизонты плани-

рования дальше,
• Пора думать о том, что будет после развала США,
• На фронте продолжается продвижение вперед на всех направ-

лениях: освобождена деревня Табаевка с населением в 30 человек,
• ЗАЛУЖНОГО УВОЛИЛИ!!!!!!!!!!!
• ХАХАХАХАХА!!!!!!
• Сбылись все наши прогнозы про то, что его уволят!
• Или не уволили,
• А может, он сам ушел,
• А вместо него будет террорист Буданов,
• ХАХАХАХАХА, БУДАНОВ!!!!
• Нет, Залужного хозяева выгнали, а не Зеленский,
• Или не выгнали,
• Нет, кажется, не выгнали,
• Точно не выгнали,
• Ага, значит Залужный переиграл Зеленского! 
• Это все операция прикрытия, сейчас Москва отвлечется, а хох-

лы нападут,
• Или все-таки выгнали, а теперь врут и притворяются,
• Зеленский сдал назад, Госдеп вернул Залужного на место,
• Да и черт с ним, нам-то что,
• Потому что это тренировка, а через пару дней точно уволят,
• Зеленский целых два часа не опровергал отставку Залужного, по-

тому что он наркоман и ничего не соображает,
• Весь это вброс был организован, чтобы отвлечь внимание от 

ИЛ-76,
• Все это значит, что схватка Вашингтона и Лондона началась,
• Российские каналы транслировали этот фейк, потому что уже 

не боятся себя дискредитировать,
• Американцы хотят ядерной войны, так что, учитывая нрав Лу-

кашенко, Варшава может и сгореть,
• Навстречу выборам Путина: все подписи Надеждина фальшивые, 
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а сам он - вражеский шпион,
• Тревожное закулисье президентских выборов: кандидаты сгово-

рились против Путина,
• Крестьянские бунты шагают по Европе: Париж в осаде,
• Душераздирающие подробности педофильских оргий Ходорков-

ского, 
• Фильм «Мастер и Маргарита» становится все хуже и страш-

нее день ото дня,
• Либералы-заукраинцы, кто они? Генетический анализ,
• Новости спорта: безмозглые свиньи и поганые твари дисквали-

фицировали Валиеву на четыре года, но Песков с этим не согласен,
• Палестинский беженец в Москве

ЖИВОВ Z 🇷🇷
У Штатов цугцваг
Они, как строгий папа, досчитали до трех, а «непослушный ребе-

нок» стоит и спрашивает: «Что ты мне сделаешь?!».
В Вашингтоне ничего не хотят делать, когда это не по их плану, стра-

тегиям, и с рисками для них самих. Они хотят контролировать миро-
вую торговлю, движение капиталов, и чтобы их все боялись.

У них сейчас три варианта:
- ударить чем-то по вражеским прокси, и окончательно уронить свой 

авторитет. Тогда Штаты втянутся в игру, в которую они втянули нас 2 
года назад.

- ударить по странам, управляющим прокси (Ирану) и нарваться на 
череду совершенно непредсказуемых для себя последствий, включая 
гибель авианосцев, большую войну и тд.

- ударить по хозяевам прокси ядеркой. Тогда будет открыт ящик Пан-
доры и он больше никогда не закроется. Мировой авторитет США упа-
дет до «абсолютного ноля», кровь, жертвы, ужас. Все крутят у амери-
канского виска. Потом все равно большая война и еще террор против 
США и Израиля по всему миру.

И после того, как Штаты применят ядерку, ее применение, напри-
мер, Россией будет уже делом будничным.

Добро пожаловать в прокси войны, янки. В них играют вдвоем.

Политджойстик/Politjoystic
Нетаньяху с британцами переиграли Байдена и заставили его ввя-

заться в авантюрную ситуацию на Ближнем Востоке. Стратегические 
бомбардировщики США уже в Израиле. Заправщики ВВС США летят 
туда же. Группировка морских кораблей США в Красном море и около 
Персидского залива. Всё говорит о том, что начинается новая серьез-
ная межгосударственная война.

...
Украина окончательно становится периферийным кейсом. Байдену 

https://t.me/zhivoff/12703
https://t.me/politjoystic/36238
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надо спасать свой рейтинг, а традиционно война для американских 
президентов - это палочка - выручалочка.

Старая площадь
Наблюдаем некую растерянность в американском патриотическом 

сообществе.
После атаки на армейскую базу США в Иордании, есть некая расте-

рянность по поводу ответного удара.
Ирак, Сирия и Йемен и так подвергаются постоянным атакам, там 

больше нет целей, уничтожение которых соответствовала полноцен-
ному ответу.

А напрямую по Ирану бить страшновато.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
«Иран не имеет отношения к удару по американской базе», - пред-

ставитель МИД Ирана. 
Вот это правильно. Кто ударил? Да, пади знай, Вас же все ненави-

дят. Судьба ударила.

РИА КАТЮША
Беги Ф орест, беги.
Штаты впервые признали потери от удара иракских шиитов по их 

базе. Прилетело знатно - погибло трое, ранены за тридцать. Здесь сра-
зу поправим наших коллег – это не первые потери от ударов иракских 
шиитов по базам, а первые официально признанные. 

Если почитать ближневосточные СМИ и соцсети, то от Ливана до Са-
удовской Аравии вал приколов и мемов на тему «утонувших на пляжах 
пустыне» янки. То есть, потери были, но Пентагон списывал их на «не-
боевые». Почему признались сейчас отдельный вопрос, вполне воз-
можно для того, чтобы переключить внимание с границы в Техасе на 
БВ. Эдакий вариант тушения пожара дома керосином из Ирака.

Так или иначе, теперь это уже факт – американцев открыто убива-
ют на их базах и они ничего не могут сделать. Согласны с Живовым, в 
том, что на Ближнем Востоке у Штатов цуцванг, где единственным ре-
шением будет бегство. Не красивый уход парадом под слезы абориге-
нов, а именно сворачивание всего, что есть и по тапкам туда, где пока 
не бьют или бьют, но не так сильно.

Все развивается точно так, как мы и описали с Юрием Баранчиком 
еще в декабре. Беда США в том, что маленькие, но гордые хуситы по-
казали всем, что король голый. Они его бьют, а тот ничего не может 
им сделать, кроме пиар-авиаударов и рисований красных линий. Они 
бьют по танкерам и военным кораблям, притом пристреливаясь и с 
каждым разом попадая все больней, а в ответ угрозы пальчиком и 
обещание записать их в книжечку.

Разумеется, видя это бить начинают и все, кто может и хочет. А там 
таких собралось немало. И признание Ирана, что он не причастен к 

https://t.me/staraya/13439
https://t.me/zhivoff/12704
https://t.me/riakatysha/30273
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ударам, может быть абсолютно искреннее – уже не нужен приказ из 
КСИР местным, достаточно наличие переделанного снаряда РСЗО, что-
бы стать звездой района и показать, что именно эти парни самые тут 
авторитетные. Притом дальше, если серьезного ответа не будет, а его 
не будет, то бить начнут вообще все, у кого есть миномет – урвать свою 
минуту славы хочется всем – это ведь сборы с мечетей на борьбу с ок-
купантами и просто авторитет «защитников веры и палестинцев», в 
конце концов.

Всего этого могло бы и не быть, верь сегодня хоть кто-то в то, что 
США пойдет на новую большую войну. Но никто не верит, потому что 
Штаты просто не потянут сегодня «Бурю в пустыне» с переброской по-
лумиллиона солдат и столько же обслуживающего персонала на дру-
гой конец света, смогут организовать коалицию с европейцами, а глав-
ное потратить лишние более 20 миллиардов долларов для победы 
над хуситами. Победы, которой еще может и не быть, ибо они по сво-
ей сути партизаны с опытом не меньшим, чем афганцы. Это если мы 
говорим про войну только с хуситами, а не со всеми группировками в 
Ираке, Ливане, Сирии и Йемене. 

США бы потянули эту войну, но тогда надо закрыть Украину, как ми-
нимум поставить ее на паузу, чтобы все бросить на юг. А Украина не 
закрывается, также требует огромных ресурсов – только на зарплаты 
Киев тратить порядка 20 миллиардов в год, а оставив солдат, полицию 
и вообще бюджетников без денег и получишь бунты внутри страны, а 
то и военные переворот. 

И если бы все упиралось только в доллары, то их бы нарисовали, но 
снаряды, патроны, бомбы и дроны не нарисуешь, их надо произвести 
и иметь в достаточном количестве, чтобы не воевать с хуситами «на 
ножах», а мощности забиты под завязку.

Потому единственным вариантом для Байдена, который все поста-
вил на Киев, остается уход из БВ. Он хотел тихий уход с парадами и 
словами благодарности, но местные решили иначе и организовыва-
ют ему красочные проводы с салютами и гробами, понимая, что Аке-
ла выдохся и им не будет ничего противоестественного. 

Да, мир изменился. Еще вчера в подобное было сложно поверить, 
но сегодня это уже реальность.

Николай Стариков
После того, как не удалось втянуть Иран в войну на Ближнем Восто-

ке через эскалацию в Палестине, американцы идут дальше. 
Обратите внимание: 
— Иран отрицает причастность к удару по американскому объекту 

в Иордании. 
— Иордания говорит о том, что это было на территории Сирии. 
— Это был беспилотник, трое убитых, тридцать раненных амери-

канцев. 
И всё обсуждают: нанесёт или не нанесёт Вашингтон «ответный 

удар» по Ирану. Вина Ирана, как бы само собой разумеющееся дело. 

https://t.me/nstarikovru/43139
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Стране, которая организовала для своего  флота Перл — Харбор, 
как предлог для вступления в войну, все верят на слово. 

И, знаете почему? 
Потому, что в руках глобалистов всё мировые СМИ, которые взвыли 

все, как один и говорят о вине Ирана. 
Вот, что такое мировые СМИ сегодня. 
Что же касается Ирана, для Штатов важно, чтобы с Ираном воевал 

кто-то другой: например, Израиль. Но только не сами США. Поэтому 
назначив виновного, Вашингтон осуществит «наказание» в виде пока-
зательного обстрела. 

Таким образом постараются поднять рейтинг Байдена и демокра-
тов в целом. Ведь сейчас «республиканцы защищают США от мигран-
тов». Вот и надо «защитить» Штаты от «иранского агрессора».

Но это задача минимум в рамках грядущих выборов, а задачу мак-
симум — уничтожить Иран — американцы пока не могут решить. Уже, 
кстати, почти 45 лет.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Сенаторы США Линдси Грэм (68 лет) и Джон Корнин (71 год) ярост-

но гремят вставными зубами и требуют атаковать Иран после удара 
по американской базе в Сирии. В это время президент США Джо Бай-
ден (81 год), к которому они обращаются, дважды заблудился на од-
ном мероприятии. Гегемон силен, как никогда. 

💥💥Михаил Ходорковский снова стал звездой новостей. В очеред-
ном сливе информации по теме американского высокопоставленного 
педофила Эпштейна Ходорковский оказался завсегдатаем известного 
острова. В принципе, не удивлен - убийца, вор и предатель Ходорков-
ский настолько мерзок, что эти факты стали лишь штрихами к портре-
ту. 

💥💥На украинском фронте наши войска медленно, но верно давят
укронацистов, причем сразу по ряду направлений. Киев истерично 
требует поставок оружия, боеприпасов, лазеров и боевых роботов, но 
на фоне происходящего в мире Украина как-то забылась. Ходят слухи, 
что в Белом доме аппарат с прямой линией до Зеленского перестави-
ли в сортир, чтобы не мешал своим звоном. 

Доброе утро 💥💥

Пинта разума
Можно сколько угодно читать новости о том, что Китай якобы ока-

зывает давление на Иран и просит остановить действия хуситов в ак-
ватории Красного моря и Аденского залива. К действительности они 
имеют мало отношения, поскольку иранские прокси в Йемене дей-
ствуют в том числе и в китайских интересах - вынуждают Соединённые 
Штаты держать на Ближнем Востоке крупные военно-морские силы. 

Иными словами Тегеран отвлекает на себя две американские авиа-
носные ударные группы, которые вполне могли бы находиться в рай-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56025
https://t.me/pintofmind/3589
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оне Тайваня, Гуама или Окинавы. А вместо этого вынуждены наносить 
практически бесполезные удары по Сане и Ходейде. Поэтому Пекин 
ничего в адрес Ирана говорить не будет. 

Но вот США вынуждены будут дать Тегерану какой-то ответ. Потому 
что иранские прокси продолжают игру в постепенную эскалацию и к 
ударам по американским базам в Ираке и Сирии добавился военный 
объект США в Иордании, которая является одной из самых лояльных 
Вашингтону арабских стран. 

Вместе с тем, прямое столкновение с Ираном Соединённым Штатам 
сейчас тоже не нужно. Поскольку последствия такого шага просчитать 
сложно и в новой ближневосточной войне можно основательно увяз-
нуть. Впрочем, есть решение: нанести Ирану удар руками американ-
ских прокси. А самым главным из них традиционно является еврей-
ское государство. 

Видимо, ответ США Ирану будет выглядеть как военная операция 
Израиля в Ливане против главной иранской силы в арабском мире - 
«Хезболлы». Она может быть разной по масштабам. Минимальный 
вариант - оккупация израильской армией Южного Ливана до реки Ли-
тани. Если же в Вашингтоне решат уязвить Тегеран посильнее, то ЦА-
ХАЛ пойдёт на Бейрут.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Военные США не смогли предотвратить атаку на базу на Ближ-

нем Востоке, поскольку перепутали вражеский дрон со своим (с) The 
Wall Street Journal 

Переведу с пиндосско-колониального на человеческий: «Мы при-
выкли безнаказанно бомбить и расстреливать ракетами, самолетами 
и дронами папуасов с калашами, а тут вдруг у них дроны какие-то. И 
даже ракеты! Нечестно и недемократично!»

Умный еврей при губернаторе
Хуситы успешно наносят противнику урон, увеличивая для него сто-

имость морских грузовых перевозок, однако не надо преувеличивать 
их мощь, считает политический обозреватель Царьграда Андрей Пер-
ла.

МАРДАН
Хуситы атаковали (успешно) американский военный корабль USS 

Lewis b. Puller.
Это - экспедиционная мобильная база, иначе говоря — «порт на 

плаву». 
Мобильная база предназначена для комплексного обеспечения 

действия сил на берегу в отсутствии оборудованных пунктов базиро-
вания, а также действий сил на море (в том числе разминирование). 
Перевозит запасы, боеприпасы, ЗИП, ремонтные мастерские. Исполь-
зуется для отправки десантов и спецназа (есть каюты на 250 пассажи-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56053
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ров), на борту - 4-х тяжелых вертолета и сегмент для конвертопланов 
Osprey.

Zаписки мичмана Птичкина
Весёлые хуситы заявили об ударе по крупнейшему неатомному во-

енному кораблю ВМС США 
Противокорабельной ракетой якобы атакована экспедиционная 

морская база USS Lewis B. Puller водоизмещением 78 тыс. т.
Конструктивно 233-метровый «экспедиционник» восходит к танке-

рам класса «Аляска». 
Он располагает полётной палубой и вертолётным ангаром, может 

нести противоминные БЭК и др. 
Потопить такую пепяку практически невозможно. 
Но хуситы хотя бы пытаются. 

Политджойстик/Politjoystic
Смешно, но все ждут когда Байден проснется и прикажет бомбить 

Иран. 
…
Реально остановить процесс подготовки можно, но по факту реше-

ние уже есть. Не лучшее время для США: президент с деменцией, ми-
нистр обороны с раком простаты. Но, как уж есть.

Мадам Секретарь
Ирландский журналист Чей Боуз заявил, что Россия и КНР теорети-

чески могли бы повторить в отношении американского штата Техас то, 
что США совершили в отношении Украины.

Боуз призвал представить ситуацию, при которой Россия и Китай 
решили бы финансировать в Техасе «Движение за свободу», а после 
— свергнуть демократически избранного губернатора, а также уста-
новить марионеточный режим.

«Затем создать огромную армию, чтобы атаковать всех, кто не со-
гласен или поддерживает США. Запретить выборы, оппозицию, несо-
гласные СМИ. Звучит знакомо?» — спросил он.

Национальный Z Курс
Россия никогда не вмешивалась во внутренние дела США и не со-

бирается этого делать. 
Так замглавы МИД РФ  Сергей Рябков прокомментировал ряд пу-

бликаций о том, что Москва якобы провоцирует напряженность меж-
ду федеральными властями США и штатом Техас.

Чтобы вмешиваться в дела США, нужно иметь независимость от 
США, а этого нет.

Объясняет Readovka

https://t.me/rusfleet/9752
https://t.me/politjoystic/36250
https://t.me/madam_secretar/33872
https://t.me/nationkurs/30149
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Планирование — это не только прогноз выпуска тонн чугуна. У Рос-
сии есть уникальное преимущество, и его необходимо использовать

Конфликт между федеральными властями и Техасом в очередной 
раз поднял вопрос о разделённости американской нации. Можно 
сколько угодно смеяться над предсказаниями «скорого распада Аме-
рики», но и игнорировать наметившиеся тенденции тоже не стоит.

Мы уже привыкли к тому, что США беспрерывно лихорадит во вну-
тренней политике. Республиканцы и демократы вцепляются друг дру-
гу в горло, чемоданы компромата летят в суды, а горизонт планирова-
ния ограничен выборами (в том числе и промежуточными). А сейчас 
даже согласование годового бюджета превращается для Вашингтона 
в увлекательный квест на полгода.

США принято сравнивать с древним Римом, но сейчас это Древний 
Рим эпохи кризиса республики, который кончился для римлян пери-
одом гражданских войн. Всё это не значит, что «скоро вашей Амери-
ке кирдык» — именно в эпоху упадка республики Рим завоевал Афри-
ку и Восток. Но, по существу, римлянам тогда просто повезло — они 
прошли по узкому канату над пропастью. Повезёт ли так же Америке?

На этом фоне у России есть одно важное преимущество. Это невоо-
бразимая в США устойчивость и стабильность элиты. 

У американцев есть масса преимуществ: огромная экономика; всё 
ещё сохраняющаяся мощная промышленность; сильнейшая научная 
школа; колоссальные вооружённые силы; военные базы на всех кон-
тинентах и флоты по всем морям; главная мировая валюта и т. д., и т. 
п.

Но это страна, горизонт планирования которой сейчас ограничен 
даже не годами, а буквально месяцами. И как исправить эту пробле-
му в обозримой перспективе — никто не понимает.

Мы же обладаем возможностью планировать на куда более вну-
шительный срок. Мы можем мыслить десятилетиями. Это один из не 
очень многих козырей, который у нас перед США действительно име-
ется. 

Но мы обязаны его разыгрывать. России необходимо определить-
ся с приоритетами, необходимо чётко видеть планируемое будущее, 
чётко осознавать свои цели и идти к ним упорно и уверенно, невзирая 
ни на какие трудности.

А это не так уж просто. Для этого нужна капитальная перестройка 
взглядов на мир нашей элиты как таковой. Ещё недавно в России было 
невозможно строить вообще никакие планы — страна была крайне не-
стабильной. Но сейчас этой проблемы нет. А значит, необходимо опре-
деляться. Как нам выиграть войну и как нам выиграть мир. К чему мы 
стремимся. Как мы себя видим через пять, десять и двадцать лет. Ка-
кие препятствия есть на пути, как мы будем обходить их или ломать.

Кораблю, который неизвестно куда плывёт, ни один ветер не будет 
попутным. Но если мы знаем, куда собираемся попасть, то пробьёмся 
туда даже против ветра.
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ZERGULIO🇷🇷
Тут я бы предостерег от излишнего оптимизма. Планирование на 

10-20 и более лет, как раз прерогатива англосаксов. Мы, собственно, 
до сих пор еще варимся в их горизонте планирования и в их планах. 
От нас отрезают одного союзника за другим, вдоль наших границ раз-
жигают войны. И война на Украине - это также реализация западных 
планов, которые мы пытаемся активно сорвать. 

Нам объявляют санкции - мы пытаемся переориентировать экспорт. 
Нас обманывают с зерновой сделкой - мы ищем альтернативные пути 
реализации удобрений и продовольствия. Мы, покамест, реагируем, 
а не ведем в этом танце. И нам очень не хватает уверенности в эли-
тах, что «как было» - уже не будет. Что не будет променадов по Мона-
ко и уютных домиков в Италии. Что надо раз и навсегда забыть о «ев-
ропейском пути».

И у кого России поучиться планированию - тоже есть. У нас как раз 
под боком Китай, где с планированием все очень неплохо.

Рой ТВ - Максим Калашников
ПРЕДСТАВИМ РАЗВАЛ США
Известия о техасско-пограничном кризисе и оформлении республи-

канской «конфедерации» штатов вызвали бурное ликование у части 
аудитории. Мол, развалятся, гады. 

А вы уверены, что РФ  в нынешнем состоянии выдержит распад Со-
единенных Штатов? 

СССР образца 1985 года, конечно, имел тьму недостатков.  Одна-
ко он был промышленно развит и опирался на свой огромный рынок 
- блок стран СЭВ. Он выдерживал коллапс одной из двух сильнейших 
экономик мира и даже мог высадить свои войска на остатки Амери-
ки. И превратить ее обломки в свою житницу. РФ  таких возможностей 
лишена. У нее нет ни советских ВМФ , ни огромного торгового флоту. 
(Наши пароходства в 1980е - 1800 судов в 22,3 млн тонн вместимо-
стью, 5е место в мире, огромный транспортный потенциал для пере-
броски всего и вся в Америку. Ныне торгфлот РФ  - 5,7 млн тонн, 1130 
судов). 

Представим себе, что завтра в США грянул раскол и началась граж-
данская война-2. Огромная по размерам экономика коллапсирует, на 
фондовых рынках мира - крах. Лопаются гигантские финансовые пу-
зыри, катится волна банкротств банков, парализуются расчеты. 

Исчезает богатейший рынок сбыта для экономик ЕС, Индии и КНР. 
Черная дыра кризиса втягивает в себя моментально экономики Ки-
тая, Европы, Японии, Южной Кореи, Индии, Турции. Спад производ-
ства получается таким, что Великая депрессия 1929 отдыхает. Резко 
падает спрос на нефть, газ, прочее сырье. И тогда приходит катастро-
фа для сырьедобывающих стран, в числе коих - и РФ . Схлопываются 
доходы бюджета (сказки о том, будто он лишь на 10 проц зависит от 
углеводородов, оставим предвыборным вралям). Сильно сжимается 
спрос на уголь, металл, зерно и электроэнергию из РФ , на продукцию 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56049
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грубой химии, лес и пиломатериалы. 
РФ  нечем финансировать распухший госаппарат, платить бюджет-

никам, пенсионерам, поддерживать депрессивные регионы. Нечем 
покрыть затраты на ВПК, армию и войну. Украина тоже (как ресурсная 
страна) летит к черту, но это нас не спасает. К такому повороту дела 
полностью не готовы ни госаппарат страны, ни ее «элита»: они на-
прочь лишены навыков мобилизации. 

В таком аду может выстоять Китай: промышленно развитый, с огром-
ным внутренним рынком (свыше миллиарда душ). Но и ему придется 
туго: и спад будет, и подавление социальных взрывов, и раздача денег 
населению (чтобы покупало местные товары). И организация огром-
ных по размаху общественных работ. Но если китайцы выдержат, то 
захватят власть над миром. РФ  будет вынуждена гнать ему сырье, да 
еще Пекин нам руки выкрутит и собьет закупочные цены. 

А вот РФ  в таких условиях устоять бы самой. Так что не надо уповать 
на пророчества афонских старцев. Деиндустриализация наказуема.

Логика Маркова
Запад запустил пропагандистскую кампанию о возможной войне с 

Россией из-за агрессии России против Европы. 
Эта кампания очень инструментальная. Все её участники знают, что 

никакой агрессии России против Европы не будет. Цель кампании  - 
убедить общественное мнение согласиться на выделение огромных 
денег на милитаризацию экономики стран НАТО. 

Но проблема в том, что часто бывало в истории, что агрессивная ри-
торика войны начиналась по тактическим причинам, но потом стано-
вилась генеральным движением.

Логика Маркова
С одной стороны страны Запада громко говорят, что Россия агрес-

сор и может напасть и на страны НАТО. 
Но с другой стороны, политики и СМИ стран НАТО говорят, что Рос-

сия очень хочет перемирия и ждёт неунизительного предложения от 
Запада и Киева и немедленно согласится на перемирие по корейской 
модели как только Запад  предложат это России. 

Но очевидно, что два этих тезиса полностью противоречат друг дру-
гу. 

Так Россия готова напасть на НАТО или Россия просит НАТО о мире?

Сладков+
Сейчас мы воюем с Западом система на систему. Идея на идею. 
Дипломаты, финансисты, работяги ВПК — это все солдаты. Мысль 

эта кажется пошловатой — говорильня и все. Но если поразмыслить 
— два года назад мы шли вперед на кураже, уверенные, что мы са-
мые сильные. А выяснилось, Запад тоже был готов к битве. И она вот 
сейчас началась: система бьется с системой. Весь мир, как обычно на-

https://t.me/logikamarkova/10104
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блюдает. Помогать будут победителю. 
Сейчас у нас в поле солдат воюет с солдатом, комбат с комбатом, 

чья выучка выше, кто лучше умеет командовать огнем. В армии уже 
нет проходных должностей, остолоп и тупица видны за километр.  

Разворачивается совсем другая война.

Логика Маркова
Армия России взяла деревеньку Табаевка в Харьковской области. 

Деревенька крошечная, до войны там проживали 30 человек. Это ещё 
совсем не прорыв. Но армия России продолжает медленное продви-
жение вперёд на всех направлениях. 

Чтобы были прорывы и быстрое продвижение, нужно добиться се-
рьёзного военно- технического преимущества. Прежде всего в дронах 
и в дистанции артиллерии.

Обыкновенный царизм
ВСУ рассматривают возможность сдачи Купянска
Как сообщают источники “Обыкновенного царизма”, ВСУ планиру-

ют уничтожить железнодорожные развязки севернее Купянска. Также 
могут заминировать и сам транспортный узел.

“ВСУ планируют постепенное оставление Купянска в случае тяжелой 
деморализации войск. Уже подготовлен план по уничтожению всей 
железнодорожной инфраструктуры”, - рассказал источник. 

При этом в Харькове наши наблюдатели отмечают рост числа по-
ступающих раненых и в целом серьезную деморализацию украинских 
боевиков.

Тем не менее, в Купянск продолжает поступать техника и вооруже-
ния, но самое слабое место украинской армии здесь - качество и мо-
тивация личного состава. 

Что тут добавишь. Пора возвращать русский город, а за ним и сам 
Харьков.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Очередная террористическая атака Донецка. Людоеды радуются, 

говорят что попали в военнослужащих, а судя по кадрам, убили слу-
чайных людей. Только вчера подумал, что в Донецке непривычно тихо 
и спокойно. Оказалось, что это затишье перед очередным массовым 
убийством гражданских. Надо вычислять всех командиров расчетов, 
бьющих по Донецку в последние недели. Поймаем их позже и кожу 
живьём спустим с собак.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Я понимаю, что ничего не понимаю в гражданской обороне приф-

ронтовых городов. Но все же у меня вопрос: почему в Белгороде по-
сле первых серьезных жертв поставили укрытия на всех остановках и 
в людных местах, а в Донецке не поставили через 2 года боев у горо-

https://t.me/logikamarkova/10100
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да? Почему в Севастополе и Белгороде объявляют ракетную угрозу, 
давая людям шанс спастись, а в Донецке нет?

Это какое-то прочностное испытание отдельно взятого русского го-
рода?

Русский тарантасъ
Осмысление двух лет СВО. К сожалению, в тексте Влада нет даже 

намека на выход из позиционного тупика тактического равновесия на 
фронте. Кроме масштабирования т.н. «штурмовых подразделений». 
На третий год СВО предлагатся «усилить», «допилить», «избавиться от 
балласта». Но, все это чистый, однофакторный взгляд на происходя-
щее. Есть и вторая  сторона у войны - она измотана, истощена, ей ужу 
десять раз официально заявили, что помощи в прежних объемах мож-
но не ждать. Тыл тихонько звереет от тотальной мобилизации, так что, 
на стагнацию боевых действий пусть надеется Зеленский и его шайка 
киевских плутократов.

BRIEF
💥💥Бывший депутат Верховной Рады Украины Борислав Берёза в сво-

ем телеграм-канале сообщил о снятии с должности главнокомандую-
щего ВСУ Валерия Залужного.

ZERGULIO🇷🇷
Пишут, Залужного 💥 сняли с должности головнокомандувача ВСУ.

Не иначе, за «успехи» в контрнаступе и обороне.

Политджойстик/Politjoystic
Ну, вот красота. Залужного уволили с должности главкома ВСУ. Те-

перь мы узнаем есть ли у него... амбиции.

МИГ России
Если это действительно так, то переворот на Украине по установле-

нию полной диктатуры команды Зеленского можно считать начатым.
И да, Западу это все точно не понравится. Ну и хорошо.

Рыбарь
💥💥 Что же на так называемой Украине произошло такого страшно-

го, что в Офисе президента решили достать козырь с пока виртуаль-
ной отставкой Валерия Залужного?

Не, мы всё понимаем: нужен козёл отпущения, на которого нужно 
списать все косяки системы и провал контрнаступления, а ручной За-
лужный, конфликт с которым разыгрывался на протяжении долгого 
времени, подходит как нельзя кстати. 

Но почему сейчас?
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Роман Алехин
Пишут, что Залужного сняли с должности Главкома ВСУ. 
Хотелось бы верить, что он будет бороться, но не будет. Все назна-

чения и снятия с должностей на территории «незалежной» происхо-
дят с согласования реальных руководителей, которые находятся да-
леко за пределами Украины. 

Все это - шоу для тех, кто должен платить своими жизнями за реше-
ния правителей США, Англии и Европы. И это кровавое шоу будет про-
должаться до последнего украинца.

Владислав Угольный 🇷
Хохлы, верните Залужного на место, он ещё не всех Тарасов в по-

садку отправил

Старше Эдды
Если Валеру Залужного и правда сняли с должности, то пусть назна-

чат на его место Мамкиного Пирожка. Он, Буданов, уже не раз пока-
зал, как «умеет» воевать. Особенно ярко это умение  появилось в лет-
ней попытке наступа хохла на Белгородчину. Много пиара, красивые 
картинки, а в итоге полностью распетушенное гей-войско  Мамкино-
го пирожка, сотни убитых хохлов, десятки уничтоженных хохлотанков, 
МРАПов ( парочку МаххPro мы тогда затрофеели) и прочих ББМ. Осо-
бенно в избиении хохла в тот раз отличилась наша 2 отдельная гвар-
дейская бригада специального назначения, а также русские боги во-
йны, то есть  артиллеристы, пограничники, ЦСН Ф СБ. Кстати, именно 
под Новой Таволжанкой группа 2 ОбРСпН с бою захватила первые об-
разцы американского беспилотного комплекса Блэк Хорнет, причём 
захватила весь комплект, уничтожив его операторов.

Юрий Баранчик
Если Залужного действительно сняли, то это в первую очередь объ-

ясняет сбитый Ил-76. Что до остального, то «Зеленский Гитлер в бун-
кере отчаянно оттягивал свой конец» - значит, ждем назначения глав-
комом кого-то из Сырских-Будановых и череду пиар-диверсий на тер-
ритории России.

Последний шанс убедить Запад, что Зе ещё не сыгранный клоун, 
и может быть полезным. Опасный период. Загнанные в угол крысы 
склонны к самым безумным поступкам.

Анатолий Шарий
Отбой, источник - Борислав Бляхер. Это диагноз

Осведомитель
На данный момент информация официально никак не подтвержде-

на. Кроме разве что двойного заявления Березы.

ZERGULIO🇷🇷
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По поводу снятия Залужного.
Вот уже и нацист Борислав Береза истерит. 
В целом, к утру ситуация может вывернуться как угодно, особенно с 

вмешательством американо-британских хозяев - так и Зеленский ри-
скует понюшкой кокса подавиться. В любом случае, нам эта свара на 
пользу.

BRIEF
Версия об отставке Залужного от нардепа Украины от Евросолидар-

ности Алексея Гончаренко: «Залужному объявили об отставке, но ука-
за пока нет. Ему предлагали должность посла в одну из европейских 
стран. Он – отказался».

BRIEF
Украинский журналист Роман Цимбалюк (иноагент) подтвердил 

увольнение главкома ВСУ Валерия Залужного. «У нас новый главно-
командующий. Президент Украины назначал вместо Валерия Залуж-
ного Кирилла Буданова», — написал он в своем телеграм-канале.

Царьград ТВ
Должность главкома ВСУ занял Кирилл Буданов. Покупаем поп-корн
Нардепы Верховной рады наперебой сообщают о снятии Залужно-

го. Новым главкомом якобы стал Кирилл Буданов. Медиапростран-
ство Украины молчит в ожидании указаний Офиса Зеленского. Кажет-
ся, начинается такая возня в верхушке укрорейха, которая его и похо-
ронит.

Напомним, что именно сегодня на Украину прилетели смотрящие 
США с инспекцией. Хозяева сняли Валеру.

BRIEF
Причиной отставки Залужного стали критические неудачи на харь-

ковском направлении. «Харьков под угрозой перехода под контроль 
России», считают в Офисе Зеленского.

Старше Эдды
Хохлы, вы невероятные. Реально Мамкиного пирожка назначили 

на должность Залужного??

ZERGULIO🇷🇷
Имхо, отличная замена. Сложно найти более способного в вопро-

сах денацификации швайнехунде. Одни тик-ток десанты в Крым чего 
стоят. Буданов не командир и не стратег - он чистый террорист. Ну и 
тик-токер конечно, видосики это всё.

Умный еврей при губернаторе
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Залужный в отставке. И таки шо? Не будет мятежа? Так неинтерес-
но.

ФЕДОРОВ.
США переходят к тактике терактов на территории РФ . Депутат Госду-

мы Евгений Ф едоров в разговоре с @Putin_Tg_Russia объяснил, поче-
му сняли с должности Залужного. 

«Это означает, что в целом стратегия теперь в меньшей степени 
направленна на полевую войну, то есть танки, укрепления, окопы. В 
большей степени будет носить диверсионный, террористический ха-
рактер», — сказал депутат.

Осведомитель
Минобороны Украины опровергает информацию об отставке За-

лужного.

Анатолий Шарий
Замечу для слабоумных украинских «СМИ» - Минобороны отрица-

ет оставку Умерова, не Залужного

Царьград ТВ
💥💥Не сторговались? Залужный переиграл Зеленского

Маргарита Симоньян
Сняли Залужного или не сняли, Буданов вместо него придет или Му-

данов - бардак на хуторе для нас полезен. К тому же это красиво.

Игорь Караулов
С Залужным у них цирк, но это так, шапито районного масштаба. 

Вот у нас в июне с Пригожиным был цирк прямо-таки Дю Солей. И ни-
чего, страна стоит. 

Желаем, конечно, им совершенствования в цирковом искусстве, но 
пить шампанское рано.

Анатолий Шарий
Коммуникация на высшем уровне. Все помойки уже сообщили, а 

официал как дерьма в рот набрал

ZERGULIO🇷🇷
💥💥 Владимир Зеленский не увольнял главнокомандующего Воору-

женными Силами Украины Валерия Залужного (c) пресс-секретарь 
президента Украины Сергей Никифоров

Дайте угадаю, он ушел сам 💥💥💥
P.S. К утру всё откатят, США надают всем 💥 подзатыльников, а Киев

объявит, что это была спецоперация ЦИПсО.
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Бовт знает
информационный сумбур часто бывает спутником госпереворота 

или его попытки. Этот не значит, что это имеет место сейчас в Киеве, 
однако что-то явно выбивается из рутинного хода событий

Евгений Попов / popovrtr
На Украине дворцовый переворот.

Старше Эдды
А теперь к серьёзному. Киевская брехня о снятии/не снятии Валеры 

Залужного с должности, скорее всего является операцией прикрытия. 
Причём по замыслу и хитрому плану Мамкиного Пирожка, Россия, в 
момент киевских пертурбаций, ослабит внимание и тут хохлы попро-
буют куда-нибудь заскочить. Это вполне в духе Буданова, он себя счи-
тает гуру информационных операций, под прикрытием которых про-
водятся операции военные. Сам Пирожок правда ни разу не смог во-
плотить свою концепцию во что-то жизнеспособное, теория от прак-
тики все же отличается очень сильно, но с упорством осла продолжа-
ет верить в свой гений.

Андрей Медведев
Даже если Залужного сняли, нам не станет легче. Противник не ста-

нет сдаваться. Боевые действия продолжатся.
Любой, кто придёт вместо него, будет делать все тоже самое. Воз-

можно даже лучше Залужного. Или хуже. Все равно. Войну он, смен-
щик, не закончит. Не отдаст приказ больше не стрелять по Донецку.

Не понимаю, откуда у некоторых вдруг радость и оптимизм. Баса-
ева сменили на Доку Умарова, это повод для оптимизма??? Паблики 
и телеграм-каналы, работающие на Зеленского, активно качают тему, 
что Залужный ушёл сам. Дескать, по собственному желанию. Конеч-
но, верим. 

Но, вообще, главкома ВСУ меняет не Зеленский, а Вашингтон.
Зеленский озвучивает решения. Нам в любом случае это ничего хо-

рошего не обещает.

Русский инженер
Касательно страстей в Киеве, по теме «Где Залужный?», хочу ска-

зать что для нас это ничего не поменяет. Разве что наркот превентив-
но избавляется от человека, который способен на переговоры, но нам 
это зачем сейчас? Переговоры могут быть только на тему капитуляции 
киевского режима, обсуждать ее детали.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Зеленский в ближайшее время собирается выступить с заявлением 

перед гоями.
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Военкор Котенок
В вечернем обращении Зеленского об отставке Залужного ни сло-

ва. Об активно циркулирующих слухах — тоже.

Анатолий Шарий
Пока что, как я изначально и предполагал, ОП дал за щеку всем «ин-

сайдерам», у которых «точно, подтвердили». 
Делается это так - вбрасывается вонючка какому-то второстепенно-

му дурачку типа Бляхера или Гончаренко, он начинает нести, источ-
ники самого Залужного подтверждают Залужному, он подтверждает 
тем, кто его спрашивает. Круговорот подтверждений. 

И вот уже у ОП готов замер. 
Банковая выжидает час-другой, наблюдает. Потом комментирует в 

стиле «что за бред?»
Для Залужного это и хорошо, и плохо. 
Хорошо - тихо снять не выйдет. Он и сам это понимал, не дурак. 
Плохо - лучше не летать на чартерах и на вертолетах, обслуживае-

мых не близкими. Лучше вообще не летать. 
Пока что выглядит так. Удивлюсь, если будет что-то другое.

Объясняет Readovka
Зеленский пошёл на обострение: что означает запущенный вброс о 

назначении Буданова вместо Залужного
Новости об увольнении распиаренного главкома стали для многих 

шоком. Несмотря на то, что напряжённость между Залужным и Зелен-
ским нарастала весь прошлый год, казалось, что популярность коман-
дующего ВСУ в войсках и его тесные связи с США послужат ему надёж-
ной защитой.

Если бы уже опровергнутое МО Украины «увольнение» всё же со-
стоялось, то сегодняшний демарш означал бы победу «британской» 
фракции в руководстве Украины и принятие чёткого курса на войну до 
последнего украинца. После такой пощёчины, рассчитывать на воз-
обновление американской военной помощи было бы несколько наи-
вно, но всегда оставался шанс, что англичане смогли бы убедить Ва-
шингтон в необходимости дальнейшей эскалации, как это им не раз 
уже удавалось.

Характерна и фигура, которую прочили на замену Залужному. Куда 
логичнее было бы назначить лояльного Зеленскому генерал-полков-
ника Сырского, командующего сухопутными войсками Украины. Но 
почему-то на должность назначили Буданова, чей послужной список, 
мягко говоря, скорее больше богат «псиопами» разной степени успеш-
ности, чем реально запоминающимися войсковыми операциями ма-
ло-мальски значимых сил.

Есть ли у него необходимые компетенции, чтобы руководить мил-
лионной армией — вопрос дискуссионный.
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В условиях, когда американская помощь и так находится под боль-
шим вопросом, делать такие резкие перестановки и ставить во гла-
ве ВСУ мясника и террориста, прославившегося лишь терактами, не-
сколько странно. Единственное объяснение всего этого спектакля — 
Зеленский даёт сигнал американцам и «прощупывает почву» перед 
реальным увольнением Залужного: «Либо вы согласуете новые тран-
ши, либо вашего человека в Киеве отправят послом в Либерию».

В принципе, неудивительно. Президент-шантажист по-другому ве-
сти дела просто не умеет.

Юрий Баранчик
💥💥Зеленский сдал назад: уже никто никуда не идет. Госдеп вернул 

Залужного на место
Уже второй раз за неделю наблюдаем за тотальным поражением 

офиса украинского президента на информационном поле. Как в слу-
чае со сбитием ИЛ-76 с украинскими пленными, так и сегодня с так и 
не состоявшейся отставкой Главкома ВСУ Залужного, команда Зелен-
ского впала в прострацию и несколько часов так и не могла дать ника-
кого вразумительного комментария.

Очевидно, что администрация на Банковой не справляется с вызо-
вами и не способна реагировать адекватно на вызовы. А это только 
начало года. Данная ситуация может не только негативно отразиться 
на рейтинге Зеленского внутри страны, но и на его репутации у внеш-
них игроков. 

В настоящее время Зеленский проводит консультации с Госдепар-
таментом США. Ранее были переговоры с Пентагоном. При этом аме-
риканцы категорически противятся уходу Залужного.

Переговоры с американской стороной по поводу замены главноко-
мандующего уже продолжаются несколько часов. Андрей Ермак дав-
но стремился заменить Залужного на Сырского, но Пентагон и Госдеп 
выступали принципиально против.

В итоге, похоже, Госдеп нашел таки способ оказать давление на Офис 
Президента - отставка Залужного отменяется. Как только что стало из-
вестно из слов пресс-секретаря преЗедента Сергея Никифорова, Зе-
ленский не увольнял Залужного. Это означает, что британцам не уда-
лось завладеть инициативой, и сбитие ИЛ-76 (французами или бри-
танцами) не дало нужного им результата.

Объясняет Readovka
Скорость реакции, как у стегозавра: почему Зеленский так долго не 

опровергал отставку Залужного
Первые новости об «увольнении» Залужного на крупных украин-

ских площадках появились в 19:46 по Москве. Официальное опровер-
жение от МО Украины поступило лишь в 20:41, а пресс-секретарь Зе-
ленского (не сам президент-клоун) подтвердил это лишь в 21:12.

Учитывая степень истерии, охватившей украинские СМИ, а также 
появление десятков фантазёров, которые то лично разговаривали с 

https://t.me/barantchik/14767
https://t.me/readovkaru/5686
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Залужным или Зеленским, то пользовались «источниками в высшем 
руководстве страны», столь запоздалая реакция несколько удивляет.

Конечно, всегда остаётся вероятность того, что у украинского пре-
зидента просто произошёл особо мощный «приход» и, пока до него 
«достучались» прошло некоторое время, но всё же, скорее всего, всё 
было несколько иначе.

Одной из наиболее вероятных версий видится та, о которой мы пи-
сали ранее: всё это был лишь «прогрев» перед реальным увольнени-
ем Залужного. Зеленскому надо было не только «замерить» реакцию 
украинского общества, но и получить оперативный «отклик» из Ва-
шингтона, где сейчас как раз самый разгар рабочего дня.

Также, не стоит исключать и следующий вариант: увольнение име-
ло место быть, вот только реакция в Вашингтоне оказалась слишком 
уж радикальной, вследствие чего Зеленскому пришлось пойти на по-
пятный.

Остаётся ещё и версия с успешной информационной операцией По-
рошенко, ведь изначально фейк запустили оппозиционные Зеленско-
му ресурсы. Вот только подхватили и начали распространять эту про-
вокацию, а также добавлять несуществующие подробности, абсолют-
но подконтрольные ОП Telegram-каналы.

В любом случае, подобный «псиоп», явно не пошёл на пользу отно-
шениям внутри украинских элит. Грызня в Киеве продолжается и это 
прекрасно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ф ух, отстояли Залупного.
А то пришел бы вместо него какой - нибудь украинский Клаузевиц 

и всё, куку 💥💥💥

Холмогоров
Залупный абсолютно выдуманный персонаж.
Пиаровская пустышка.
Любые эмоции относительно поедания его неуместны.
Вот если бы его закололи кинжалом...

Старше Эдды
Дыма без огня не бывает, внутренние разборки в киевском гадюш-

нике вылились в публичную плоскость, где устами полуофициальных 
блогеров и журналистов, был уволен Залужный. Реакцию замерили, 
указ об увольнении на время отложили, опять же не забываем про 
операцию прикрытия, когда под шумок и политические дрязги, хохол 
может попытаться заскочить на каком-либо участке, например на гра-
нице. 

Командовать военными операциями хохла можно без Залужного, 
Буданова, Сырского и любого чубатого гiмнокомандувача, но украин-
скому солдату они все равно нужны как символ, тем более и так на 

https://t.me/notes_veterans/15298
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фронте для вийскослужбивца всё не очень весело. Подытожим. 
Если слухи об увольнении Залужного были вбросом администра-

ции Зели для проверки реакции и эта самая реакция была признана 
негативной настолько, что увольнение хуже, чем продолжение заня-
тия должности головнекомандувача Залужным, то самым идеальным 
способом замены его на своего человека, того-же Пирожка, является 
устранение и героические похороны Валеры, на которых Зеля встанет 
на колени и посыпая голову пеплом будет вопить в небеса-«За що?!», 
обещая жестоко отомстить и продолжить курс «легендарного главко-
ма». Судьба Монастырского (министра МВД Украины) убитого Буда-
новым, делает очень жирный намёк на такой исход.

Логика Маркова
Залужный. Пресс-секретарь Зеленского опроверг слухи об увольне-

нии командующего ВСУ Залужного. Но никто не верит пресс-секрета-
рю Зеленского. Все считают, что Зеленский принял решение уволить 
Залужного. Но не подписал указ, потому что идёт закулисная торгов-
ля, куда назначить Залужного. Зеленский хочет назначить послом. За-
лужный не хочет. Залужный как говорят, уже собирает личные вещи в 
кабинете.

Царьград ТВ
Похоже, что весь вброс по отставке был организован, чтобы отвлечь 

внимание от сбитого Украиной самолета с военнопленными.

Царьград ТВ
Отставка Валерия Залужного: Схватка Лондона и Вашингтона нача-

лась
История с отставкой Валерия Залужного интересна тем, что главком 

ВСУ – американский ставленник, а Зеленский – британский. Скажете, 
хрен редьки не слаще? Так-то оно так. Однако Вашингтону сейчас вы-
годно затишье перед бурей. А вот Лондон заинтересован в катастро-
фе и расшатывании ситуации. Вероятно даже просто из любви к ис-
кусству…

Образ будущего
То, с какой радостью и упорством, достойным лучшего применения, 

российские каналы транслировали (часто от себя, от своих «источни-
ков») фейк-вброс об увольнении Залужного, говорит о том, что даже 
дискредитировать себя никто не боится.

Все уже было дискредитировано в  предыдущем сериале «Смерть 
Залужного».

Старше Эдды
С сегодняшнего дня Белоруссия, официально стала ядерной держа-

вой. На данный момент Белоруссия и Израиль, это два самых малень-

https://t.me/logikamarkova/10108
https://t.me/tsargradtv/69055
https://t.me/tsargradtv/69057
https://t.me/obrazbuduschego2/16441
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ких государства, владеющих ядерной бомбой. Да, Израиль в этом не 
признаётся, а белорусское ядерное оружие по факту является россий-
ским, но это уже частности. 

В условиях крайне нестабильного мира и геополитических потрясе-
ний, собственный ядерный щит, а точнее, меч, это залог того, что про-
тивник подумает даже не десять, а тысячу раз, прежде чем решиться на 
столкновение. Учитывая характер Лукашенко я не удивлюсь, что если 
поляки попробуют половить рыбку в мутной воде, то Варшава сгорит. 
Варшаву,кстати, не жалко, уебищный и абсолютно некрасивый город.

Роман Зыков
Одного Сармата достаточно, чтобы Бриты канули в Лету. США дела-

ют из союзников цель? - а «союзнички» согласны? 
США разместят ядерное оружие в Великобритании, чтобы противо-

стоять угрозе со стороны России. Как пишет The Telegraph, боеголовки 
будут размещены на базе RAF Lakenheath впервые за 15 лет, посколь-
ку Москва предупреждает об «эскалации». США убрали ядерные ра-
кеты из Великобритании в 2008 году, посчитав, что угроза холодной 
войны со стороны Москвы уменьшилась, отмечает издание. Подроб-
нее в BRIEFLY.

ФЕДОРОВ.
Американцы заинтересованы в тактической ядерной войне на тер-

ритории Европы — депутат Госдумы Евгений Ф ёдоров
«Это отвлечение от реального пути решения проблемы - создания 

угрозы центру принятия решений, Вашингтону, и договор с США на 
базе высокого ядерного стратегического приоритета. Как и было всю 
холодную войну», — пояснил депутат в интервью Первому Севасто-
польскому.

Норин
В рубрике переводов сегодня интервью Эрика Принца, основате-

ля Blackwater, самой мощной ЧВК до 2014 года. Это чтение было в не-
котором роде отдушиной. Пока всяческие Foreign Affairs несли откро-
венную гамсахурдию про мораль и глобальное лидерство, эти двое - 
как интервьюер, так и интервьюируемый - прямы как палка, бьющая 
по хребтине.

Сам текст называется «Смелость и завоевание», а первое предло-
жение звучит так:

«Есть два института, посредством которых Американская империя 
осуществляет глобальную гегемонистскую власть: доллар США и ар-
мия США».

Вот это не слюнтяй соевый, это серьезный злой мужик, который если 
что сделает все, чтобы нас закатать в асфальт. По-человечески он, во-
обще говоря, симпатичен. С точки зрения наших интересов хорошо 
бы, чтоб там было таких поменьше.

https://t.me/zdravijsmisL/10553
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АДЕКВАТ Z
С момента сегодняшней регистрации  Путина кандидатом по ито-

гам проверки собранных за него подписей его президентская кампа-
ния стартует официально. И одним из ключевых ее элементов будет 
оглашение предвыборной программы. Документа, который будет од-
новременно конкретным и не сиюминутным - в нем будет подробно 
рассказано, куда и как мы придем за следующие шесть лет.

Самый, наверное, интригующий вопрос - как обнародование про-
граммы будет соотноситься с ежегодным президентским посланием. 
В 2004 году послание оглашалось почти сразу после присяги на новый 
срок, в 2012 в конце года, в 2018 - за пару недель до выборов. Вариан-
ты, как показывает опыт, вполне возможны.

Как мне кажется, программа будет обнародована в самое ближай-
шее время, а послание будет зарезервировано на середину, если не 
вторую половину года. И в нем речь пойдет уже не о шестилетней глу-
бине планирования, а о задачах на ближнюю перспективу и о сигналах, 
или даже инициативах, геополитического порядка. Последнее позво-
ляет предположить, что с наибольшей вероятностью послания следу-
ет ждать после того, как военные действия выйдут на очевидную для 
всех финишную прямую - и вопрос, как именно мы видим следующую 
страницу истории, встанет во весь рост.

И если послания до выборов не будет, то с программой я бы ждал 
примерно следующего. Она будет оглашена вот-вот, без особых за-
держек. Она, вероятно, будет разделена на несколько оглашаемых 
последовательно тематических блоков, ключевые смыслы которых на 
последнем такте сведет воедино некоторый итоговый документ. Она, 
безусловно, будет очень во многом базироваться на ожиданиях и пря-
мой обратной связи от подавляющего путинского большинства - на 
том, как мы сами видим наши дела и задачи до конца десятилетия. И 
она совершенно точно будет заслуживать того, чтобы изучить ее пол-
ностью и внимательно.

Изучить, в частности, для того, чтобы вопроса, идти ли голосовать 
или огромное большинство и без меня обойдется, ни перед кем не 
стояло. Потому что как можно более полный смотр своих в марте ва-
жен для того, чтобы мандат на продолжение работы стал как можно 
более всенародным и безоговорочным. Как внутри, так и вовне.

Скурлатов live
💥Источники сообщают, что практически все подписи свежеиспечен-

ного кандидата в президенты и бывшего помощника Кириенко г-на 
Надеждина, соратника либерала Даванкова, выступающего за «мир» 
на украине, ЛГБТ-ценности и пр., являются поддельными на ряду с 
подписями всех остальных самовыдвиженцев, за исключением В. Пу-
тина. Впрочем, вероятное мошенничество особо никто и не скрывает. 
Ибо кто-то видел активные подписные пункты Малинковича? Кто-то 
верит, что тот же Надеждин набрал 200 тысяч подписей? Вся эта исто-

https://t.me/politadequate/8351
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рия не просто дурно пахнет, а смердит.

Умный еврей при губернаторе
ТРЕВОЖНОЕ ЗАКУЛИСЬЕ ВЫБОРОВ: КАНДИДАТЫ СГОВОРИЛИСЬ 

ПРОТИВ ПУТИНА?
Андрей Перла приоткрыл тревожное закулисье президентских вы-

боров в России. Кандидаты сговорились против Владимира Путина. 
При помощи известного «политического махинатора» формируется 
вражеская агентурная сетка.

Многим кажется, что грядущие президентские выборы в России не 
представляют особого интереса, поскольку лишены интриги. Так, по-
бедитель очевиден, а за его спиной разворачивается лишь бессмыс-
ленная битва «политических карликов», заметил в программе «Скры-
тые смыслы» на Царьграде политический обозреватель «Первого рус-
ского» Андрей Перла.

Конечно, с этим мнением трудно спорить. Однако у выборов есть 
второе дно. Главное известно заранее: действующий президент Рос-
сии Владимир Путин оставит конкурентам в лучшем случае 20% голо-
сов на всех. Но под шумок президентской гонки пятая колонна обка-
тывает целый ряд политических технологий, которые в дальнейшем 
могут быть применены против России.

Юрий Баранчик
Всё-таки хорошо, что уроки непрямых действий против нас пошли 

нам на пользу, и мы неплохо подготовились, прополов грядки иноа-
гентов, готовых по свистку бежать в русские цари. Всякий хоть сколь-
ко-нибудь осторожный человек на месте Надеждина задумался бы: а 
зачем Запад так сильно мной интересуется и берет комплиментарные 
интервью? Особенно на фоне СВО и слома старой мировой системы, 
когда Россия с тем руководством, которое есть, у Запада как кость в 
горле.

Что-то знаю / Павел Данилин
А вот это уже очень интересно. Слили переписку Максима Каца*. 

Он практически прямым текстом признался, что передаёт Надеждину 
базу данных с российскими гражданами, которую ему дала украин-
ская сторона. 

Возникает уйма вопросов, один из которых: в каких таких отноше-
ниях состоят Кац* и украинские спецслужбы, что ему передают персо-
нальные данные россиян? Или же Надеждин рад помощи украинских 
спецслужб, а Кац* всего лишь его посредник?

Сладков +
ИДЕТ БИТВА НАШЕГО И ЗАПАДНОГО ВПК, БИТВА ЭКОНОМИК, СРА-

ЖЕНИЕ ЗА КАЖДЫЙ НОВЫЙ ВИД ВООРУЖЕНИЯ, ЗА КАЖДЫЙ ПУЩЕН-
НЫЙ В ПРОИЗВОДСТВО ПАТРОН НОВОЙ КОНСТРУКЦИИ
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Сергей Шойгу здесь опытный боец. Он реально в это умеет, плюс 
поддержка нашего мощного правительства и нашей стойкой финансо-
вой системы (мне плевать на критику Набиуллиной, ЦБ и тд — я живу 
среди обычных людей, я вижу и понимаю, что происходит). 

Вернусь к Минобороны. Сергею Шойгу в производстве, в мире боль-
ших строек и систем уютно. Я знаю об одном случае. Когда стоили 
Центр национальной обороны (гигант за 333 дня) гражданские под-
рядчики опустили руки, заявили, мол, стоп, мы пас, мы такие темпы 
не выдерживаем. 

Шойгу устроил футбольный матч гендиректорА — Генштаб и под-
говорил своих проиграть. Потом сказал: «Ну вот, вы и у нас даже вы-
игрываете, значит можете!». И работа пошла дальше. Да и вообще, у 
нас такая генетика, мы только в тяжелое время мобилизуемся, у нас 
это есть. 

Но вообще, о победе говорить еще рано. Военные делают все, к 
ним приближается ВПК.

Объясняет Readovka
Париж в осаде — крестьянские бунты шагают по Европе
Начатые французскими фермерами антиправительственные проте-

сты и не думают стихать, следующая остановка — столица республи-
ки. Сегодня в четыре часа вечера по московскому времени профсою-
зы планируют перекрыть основные автомагистрали в Париж, блоки-
руя для жителей массу объектов: от ключевых аэропортов до крупней-
шего сельскохозяйственного рынка Рюнжи.

По примеру немецких коллег фермеры Ф ранции выступают против 
отмены льгот, роста цен на топливо и дешёвой агропродукции из Укра-
ины, оставляющей местное крестьянство без прибыли. Как и Шольц, 
Макрон оказался не в состоянии объяснить людям, почему они ради 
незалежной и борьбы с Россией должны остаться без денег, префе-
ренций и перспектив.

Привыкшие ссылаться на свою демократию и свободу европейские 
власти по всему ЕС продолжают сталкиваться с неприятным гласом на-
рода. Как оказалось, не нужны крестьянству Европы ни Украина с её 
дешёвым зерном и бандерлогами, ни Макроны с Шольцами, ни но-
вая Холодная война. И население полно решимости донести до Брюс-
селя своё мнение самым радикальным образом, если потребуется.

Нравственница
Имя сбежавшего из России Ходорковского нашли в списке Эпштей-

на только сейчас. Из материалов дела следует, что на некоем «ужине 
для бизнесменов» он как-то запросил у Эпштейна барышню помоло-
же, явно намекая на острое желание предаться утехам с несовершен-
нолетней девочкой. Из показаний свидетеля следует, что в пожелани-
ях беглому миллиардеру хозяин мероприятия не отказал. 

Ходорковский также упоминается в полетном cписке лиц, перево-
зимых на одном из самолетов Эпштейна, на котором вместе с самим 

https://t.me/readovkaru/5675
https://t.me/moralistess/1657


ОГЛАВЛЕНИЕ 672ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ЯНВАРЯ

Эпштейном и «тремя женщинами» он вылетел из аэропорта Нью-Йор-
ка и приземлился в Палм-Бич во Ф лориде. О возрасте «женщин» оста-
ется только догадываться. 

Уже спорят о том, что это фейк, но полетные списки выглядят более 
чем убедительно. Много лет назад за границей мне в руки попала аме-
риканская статья, в которой девушка утверждала, что будучи малень-
кой стала жертвой сексуального насилия на подобной вечеринке, и 
участие в ней принимала вполне достопочтенная публика, известная 
во всем мире. Помню, масштабы того, о чем она рассказывала, каза-
лись мне тогда безумной конспирологией. Удивительно, как всего за 
несколько лет самая страшная конспирология стала нашей с вами ре-
альностью.

Андрей Медведев
А уже написал кто-то из неполживцев, что данные Михаила Ходор-

ковского в педофильские списки Эпштейна подбросила кровавая гэб-
ня? 

Нет ещё? Ну напишут обязательно. Сам Ходорковский про это мол-
чит. Пишет у себя в ТГ размышления вслух. Дескать, как же это роди-
тели Путина пережили блокаду, а он такой вот кошмарный милита-
рист-фашист. Учитывая, сколько людей ЮКОС в былые годы оставил 
без работы умирать от голода, а скольких и вовсе убили,  морализа-
торство Ходорковского всегда смотрелось туповато.

Ещё про голую вечеринку Ходорковский нынче рассуждает.
Но теперь, следуя этой логике, получается, надо спросить у Ходор-

ковского. Как же так, папа с мамой инженеры, советские люди с высо-
кой моралью, коммунисты видимо, и сын комсомолец, но у Эпштейна 
в педофильских списках этот сын оказался? 

И, Ивлееву-то чего обсуждать. Может Михаил Борисович, про свою 
голую вечеринку расскажет? Удалась ли?  Кто был? Что особенно за-
помнилось?

Старше Эдды
Неполживцы напишут, что Ходорковского кровавая гэбня подкину-

ла не в списки педофилов ( Эпштейн осуждён на Западе, а спорить с 
решениями американского суда, тем более находясь под его юрис-
дикцией, то ещё себе занятие), а малолетку. Мол должен был пежить 
совершеннолетнюю, а кровавая гэбня заменила в последний момент 
на 14 летнюю, тем более в комнате было темно и Михаил Борисович 
просто не разобрал, с кем имеет дело.

Дмитрий Конаныхин
Стоп-стоп-стоп, а почему в СМИ циркулирует неточный перевод??? 

Вы понимаете, что Ходорковский пожелал? Вернее, кого?
«However, according to Sjoberg, Khodorkovky didn’t just used the planes. 

He was present at one of many private parties, where underaged women 

https://t.me/MedvedevVesti/16570
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were providing sexual services to Epstein’s clients, and even reportedly 
asked for the youngest girls there».

Эта комсомольская мразь попросила для себя самых юных девочек.
Кем надо быть, чтобы заказать себе самого малолетнего ребёнка? 
Что чувствовал самый малолетний ребёнок под «красавцем с бла-

городными генами»?
Какое удовольствие получил «красавец с благородными генами» 

на самой малолетней девочке?

Книга Носовича
Россия как пример защиты своих. Взгляд со стороны. И на большом 

расстоянии  
«Иранский журналист Хасан Мафи, комментируя события, сравнил 

их с решением России поддержать жителей Донбасса и подчеркнул 
пассивность мусульманских стран, не готовых предпринимать анало-
гичные шаги для защиты палестинцев. Редкие атаки ливанской «Хиз-
баллы» по северу Израиля пока не влияют на общую картину собы-
тий. В своем аккаунте в социальной сети иранский журналист выра-
зил недоумение по поводу того, что, в отличие от России, которая ре-
шила поддержать Донбасс, два миллиарда мусульман до сих пор не 
предприняли действий для помощи палестинцам».

Умный еврей при губернаторе
«Мастер и Маргарита» режиссёра-предателя сжигает Москву: Про-

клятие романа работает
Кажется, ещё никогда в современной России фильм по классическо-

му роману не создавал такого скандала. Очень давно мы не слышали 
так много фраз вроде «Не смотрел и не хочу, но осуждаю». Возмож-
но, это означает, что посмотреть нашумевшую картину как раз стоит, 
чтобы составить собственное впечатление... Но Коровьев всё равно не 
настолько фагот. Мы настаиваем.

BRIEF
Пошла борьба за Ф онд кино и Министерство культуры. 
Владимир Соловьев в своей программе на «России-1» задался во-

просом, почему на экраны вышла экранизация произведения Миха-
ила Булгакова «в остропамфлетной антисоветской, антисовременной 
российской теме».

По словам Соловьева, «все обсуждают одного режиссеришку, ко-
торый снял фильм частично на американские деньги <...>, при этом 
он еще донатит ВСУ». Телеведущий призвал «серьезнейшим образом 
разобраться», как это получилось, прежде чем делать «решительные 
выводы».

BRIEF
Собеседники BRIEF считают, что определенные медиасетки сейчас 
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наносят удары не столько по Локшину, сколько лично по министру 
культуры Ольге Любимовой. Если прокат фильма будет сорван и фи-
нансовые показатели прибыли не будут достигнуты, удар будет тем 
сильнее: Любимову обвинят не только в финансировании «непатрио-
тичного режиссера», но и по сути в растрате. Это может стоить ей ми-
нистерского кресла в будущем кабинете министров.

Считается, что Ольга Любимова пользуется покровительством ре-
жиссера Никиты Михалкова, однако осведомленный источник гово-
рит, что их текущие взаимоотношения далеко от «полностью гармо-
ничных». Стоит отметить также, что Никита Михалков в великолеп-
ных отношениях с помощником президента Владимиром Мединским, 
который, кстати, был на премьере «Мастера и Маргариты» и назвал 
фильм «великолепным».

Владислав Угольный 🇷
Если заукраинец снял фильм по великому роману величайшего рус-

ского писателя, который ещё и родом из Киева, то это личная гениталь-
ная проблема этого заукраинца. Он видимо слишком глуп чеб пони-
мать, что именно сделал. 

Зачем хороший продукт зеткой портить?
Вы туда ещё детей насильно загоните.
Я предлагаю обсудить вот что. Почему наши современные культур-

ные деятели настолько бесплодны даже в сравнении со своими либе-
ральными коллегами?

Кто не дебил - оч рекомендую сходить на свежий Мастер и Марга-
рита. Услада глазам.

Кеосаян daily
Какое-то письмо отправили родная партия и правительство разным 

странам, чтобы они не давали Галкиным (иноагент), Палкиным и про-
чим зарабатывать на русских людях.

Не знаю, правда или нет. Но если правда — молодцы, кто до этого 
додумался.

Сыны Монархии
Интересный факт. 90  процентов российских либералов-заукраин-

цев - прямые потомки статусных большевиков и отпрыски династий 
советской номенклатуры. 

Константин Боровой - сын писателя, секретаря Ассоциации проле-
тарских писателей Натана Ефимовича Борового, и главного особиста 
Железнодорожного райкома партии, сотрудницы КГБ СССР Елены Кон-
стантиновны Боровой.

Венедиктов - внук члена советского Военного трибунала. 
Даже лесби-чучело Маша Гессен - внучка Эстер Яковлевны Гольд-

берг (в замужестве Гессен) — переводчицыа и мемуаристки, что рабо-
тала в журнале «Советская литература». Ее бабушка по матери, Роза-
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лия Моисеевна Солодовник (род. 1920) — кадровая сотрудница МГБ, 
работала цензором телеграмм на Центральном телеграфе в Москве.

Первостатейный русофоб Виктор Ерофеев - Сын советского дипло-
мата Владимира Ивановича Ерофеева (личный переводчик Иосифа 
Сталина на французский язык, помощник 1-го заместителя председа-
теля СМ СССР В.Молотова).

А гей-вампир Сашка Невзоров? - Дед Невзорова по матери — со-
трудник МГБ Георгий Владимирович Невзоров — возглавлял в 1946-
1955 годах отдел по борьбе с бандитизмом на территории Литовской 
ССР. Мать — Галина Георгиевна Невзорова, журналист газеты «Сме-
на», печатного органа Петроградского губкома комсомола, затем — 
Ленинградского обкома и горкома ВЛКСМ.

Николай Сванидзе назван в честь деда – расстрелянного в 1937 году 
партийного деятеля Николая Самсоновича Сванидзе, руководителя 
Абхазского горкома Партии, родного брата первой жены Иосифа Ста-
лина — Като Сванидзе.

Отец — Карл Николаевич Сванидзе, не смотря на репрессирован-
ного отца, сделал карьеру, став заместителем директора Политиздата 
при ЦК КПСС. Был одним из составителей сборника «Цели и методы 
воинствующего сионизма».

А вот, что рассказывает про свою бабушку Беллу Бразинскую Аку-
нин-Чхартишвили: 

Моя бабушка была старый большевик, причем самый настоящий. 
Участница Гражданской войны, у нее в руке, она давала мне пощупать, 
сидел осколок от белоказачьего снаряда. И она была абсолютно такая 
— «наш паровоз вперед летит» и все такое прочее. Я еще вырос под 
эти страшные рассказы про взятых в плен и расстрелянных заложни-
ков, которые мной воспринимались как что-то нормальное. 

И про дедушку:»Дедушка был тоже из большевиков. Он был солдат 
Первой мировой войны, председатель полкового комитета, потом че-
кист. Как моя мать говорит, добрейший души человек в семье. Я его не 
застал, бабушка с ним развелась, по-моему на почве троцкизма, еще 
в 1920-е годы. 

И вот режиссер-захохол Михаил Локшин, снявший на деньги фонда 
кино «Мастера и Маргариту» с актерами-заукраинцами Цыгановым и 
Снигирь в главных ролях, является сыном американских коммунистов 
Локшиных, который в 1986 году запросили и получили политическое 
убежище в СССР. 

Эволюция большевиков в либерал-русофобов вполне закономер-
на, ведь и в основе коммунизма и в основе левого либерализма ле-
жит марксизм. 

Именно поэтому крайне опасно грезить восстановлением СССР 2.0.  
СССР 2.0 обязательно закончится перестройкой и горбачевщиной 2.0 
, когда либерал-большевики снова сдадут Россию Западу без боя, как 
Ельцин, Шеварнадзе и Горби...

Сыны Монархии

https://t.me/SonOfMonarchy/14450
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Еще один непонятный культ у либералов - писатель Владимир Со-
рокин. 

В либеральных кругах он вообще считается чуть ли не лучшим рус-
ским писателем современности. 

Точнее тут все ясно, с учетом того, что российские либералы - пси-
хически больные люди, то и любимый писатель у них - вырожденец с 
явными отклонениями в психике. 

Во всем своем творчестве Сорокин смакует различные сексуальные 
перверсии. Герои романа «Норма» - копрофилы, поедающие дерьмо. 

В «Голубом сале» есть сцена гомосексуального секса Хрущева и Ста-
лина с анатомическими подробностями. 

Педофилия, гомосятина, зоофилия и копрофилия присутствуют во 
всех произведениях Сорокина. В целом его повторяющийся литера-
турный прием в том и состоит: в начале книги Сорокин копирует сти-
листику какого-либо писателя или жанра классической литературы - 
от Толстого с Тургеневым до соцреализма, а, когда бдительность чита-
теля достаточно усыплена, он вбрасывает сцену, где герои начинают 
совокупляться в извращенной форме или есть дерьмо. 

При этом каких-то глубоких смыслов в книгах Сорокина нет. Есть 
просто на голову больной извращенец, который упивается описани-
ем порнографических сцен. 

Когда Куприн описывал будни борделя в «На дне», он сострадал 
девушкам, которые попали туда по воле обстоятельств и с презрени-
ем относился к тем, кто их мучил. Целью Куприна было бичевать со-
циальные пороки общества. 

Гайто Газданов описывал жизнь парижского дна в романе «Ночные 
дороги» с легким презрением непьющего русского офицера и аристо-
крата, волею судеб ставшего в эмиграции ночным таксистом, которо-
му приходится общаться с опустившимися французскими сутенерами, 
проститутками и бандитами. 

Режиссер Пазолини в фильме «Сало или 120 дней Содома» через 
легкое порно показывает то, как сильных мира сего, может развра-
тить власть. До какого скотского состояния могут дойти облеченные 
властью богачи, когда в их сердце нет Бога. 

А Сорокин просто кайфует от описания порнографических сцен. Я в 
свое время прочитал несколько его книг с легким недоумением и от-
вращением. Как это можно вообще считать литературой?

В своем новом романе «Наследие» Сорокин не изменяет себе: 
Там присутствуют масштабные сцены массового изнасилования пар-

тизанами пассажиров, захваченного ими поезда. Впрочем, позднее 
их самих беспощадно до смерти засодомизирует конкурирующий от-
ряд. Как вам?

Одним словом, Владимир Сорокин - содомит, пишущий для содо-
митов. И вся его известность - работа либеральной медиамашины для 
того, чтобы возвести в культовый статус посредственного графомана, 
чьи книги развращают людей, а не дают им пищу для ума.

Не удивительно, что по своим убеждениям Сорокин является по-
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следовательным захохлом и либералом. 
Любишь есть говно, полюбишь и Украину)

РИА Новости
💥💥Спортивный арбитражный суд дисквалифицировал российскую 

фигуристку Камилу Валиеву на четыре года за нарушение антидопин-
говых правил

Раньше всех. Ну почти.
Российская фигуристка Камила Валиева не смогла доказать отсут-

ствия намерения принимать допинг — CAS

BRIEF
Срок дисквалификации фигуристки Камилы Валиевой тсчитывается 

с 25 декабря 2021 – даты допинг-пробы на чемпионате России.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Позднее в CAS заявили, что результаты командного олимпийско-

го турнира фигуристов 2022 года CAS не рассматривал, решение при-
мет Международный союз конькобежцев.

BRIEF
💥💥Россия будет лишена командного золота Олимпиады в Пекине 

из-за решения по делу Камилы Валиевой.

ZERGULIO🇷🇷
Что тут сказать. Мерзавцы и подлецы. Добавлю только, что России 

объективно нечего делать на Западных конкурсах фигурного катания. 
На видео №1 наша Камила Валиева. 
На видео №2 корова на льду финский трансгендер на женском чем-

пионате Европы по фигурному катанию.

Раньше всех. Ну почти.
Сложно было ожидать объективного решения CAS по делу Валие-

вой, Ф едерация фигурного катания считает россиян чемпионами ко-
мандного турнира Олимпиады-2022 — гендиректор Ф едерации фи-
гурного катания на коньках Коган

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Всемирное антидопинговое агентство призвало наказать окруже-

ние фигуристки Валиевой, признанной виновной в употреблении до-
пинга — релиз

Холмогоров

https://t.me/rian_ru/229426
https://t.me/bbbreaking/174374
https://t.me/rusbrief/195451
https://t.me/bbbreaking/174376
https://t.me/rusbrief/195453
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56046
https://t.me/bbbreaking/174378
https://t.me/bbbreaking/174382
https://t.me/holmogortalks/32319
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Первый в истории случай сознательного, вдумчивого хорошо подго-
товленного убийства спортсмена «международной» спортивной бю-
рократией.

Все причастные к этому убийству должны быть установлены и со 
временем наказаны.

Камилла Валиева великая спортсменка и несомненно чемпионка.
Считаю, что российские турниры должны полностью игнорировать 

этот позор и она должна участвовать во всем в чем пожелает.
Смотреть на нее на льду - бесконечное счастье.

РИА Новости
💥💥Песков о дисквалификации Валиевой: мы не согласны с этим, это 

политизированное решение

Царьград ТВ
«Свиньи безмозглые. Твари поганые»: Татьяна Тарасова бурно от-

реагировала на дисквалификацию Валиевой
Заслуженный тренер СССР Татьяна Тарасова считает «нечеловече-

ской» четырёхлетнюю дисквалификацию российской фигуристки Ка-
милы Валиевой. По сути это вот что: у олимпийской чемпионки ото-
брали этим решением лучшие годы для завоевания титулов.

<...>
Напомним, 29 января стало известно, что CAS дисквалифицировал 

Камилу Валиеву, якобы за нарушение антидопинговых правил, на че-
тыре года. По сути же убрали спортстменку, которую нельзя было по-
бедить на льду в честных соревнованиях.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Этот дурдом не для нас...
Сегодня опять все пошли постить новость о дисквалификации на-

шей Олимпийской чемпионки Камилы Валиевой. 
Предлагаю коллегам перестать этим заниматься и просто забыть об 

этих чудиках, которые выдумав для себя какую-то иную реальность, 
пытаются в ней жить.

Эта реальность точно не для нас. И дело даже не в том, что нас там 
не хотят видеть. Нам в ней просто нечего делать (это мир извращен-
цев, но мы то не извращенцы, верно?). Пусть сходят в своем дурдоме 
с ума как хотят. 

И мне кажется, если мы перестанем на этот счет рефлексировать, 
они от злости лопнут. Ведь очевидно же, что единственным мотивом 
для таких действий является желание нам досадить. 

А Валиева, как была лучшей, так ей и остается. Чтобы там эти чуди-
ки в своей «Палате №6» не порешали)))

Национальный Z Курс

https://t.me/rian_ru/229435
https://t.me/tsargradtv/69034
https://t.me/yurasumy/12926
https://t.me/nationkurs/30138
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Директор СВР Нарышкин 💥💥:
▪️Опасные для доминирования Запада процессы наметились в ми-

ровом спорте. Международные спортивные федерации все чаще де-
монстрируют нежелание учитывать позицию США в вопросе недопу-
ска россиян к соревнованиям.

▪️Пытаясь удержать доминирование, США все активнее пытаются 
срывать организуемые в России спортивные мероприятия. Главные 
надежды возлагаются на Всемирное антидопинговое агентство и лич-
но его президента Витольда Баньку.

▪️Американцы исходят из того, что Банька заинтересован в успеш-
ном продолжении карьеры после истечения срока его полномочий в 
ВАДА и ради получения «теплого местечка» будет служить у них «цеп-
ным псом».

▪️Банька рьяно взялся за дискредитацию организуемых Россией со-
стязаний. Иностранных спортсменов, планирующих принять в них уча-
стие, пугают «крахом карьеры» в олимпийском спорте, причем уже 
этим летом в Париже.

Alex Parker Returns
Насильником в Питере, который пытался изнасиловать девушку в 

подъезде оказался беженец из Палестины. Девушкой оказалась мест-
ная проститутка. Судя по всему пытался сэкономить и не хотел пла-
тить. Благодаря мудрой политике Пыпы теперь к узбекам, таджикам, 
киргизам и прочей срани добавились еще и палестинские абу-банди-
ты. И подумать никто не мог.

Лев Вершинин
Хм. Человек, живя на родине, получил определенные навыки, по-

том, когда применять эти навыки на родине, стало опасно, мигриро-
вал в  РФ , где, поскольку ни под что иное не заточен, вновь начал реа-
лизовывать полученные на родине навыки. 

И что, это повод высылать его на родину, где применять единствен-
но доступные ему навыки опасно?

Alex Parker Returns
Первая пошла. В Ростовской области 72 летнюю уроженку Украины 

приговорили к 5.5 годам тюрьмы. Гадила в социальных сетях, срав-
нивала руководство России с Третьим Рейхом. В суде пыталась оправ-
даться тем, что ее родственники проживающие в городе Днепропе-
тровск, на Украине страдают от прилета российских снарядов. Всего 
хорошего!

МАРДАН
Отключения работы 4G в ряде областей СЗФ О являются техниче-

скими мероприятиями, заявил глава Минцифры Максут Шадаев. Вре-

https://t.me/apwagner/19393
https://t.me/putnik1lv/6763
https://t.me/apwagner/19402
https://t.me/mardanaka/18940
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менные отключения работы 4G в других регионах РФ  вполне возмож-
ны, добавил он.

Кто отключил домашний телефон, тот - лох.
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ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• Жаркие бои чуть сбавили оборот,
• Порт Одессы вернулся к довоенным объемам экспорта: выход 

один, лишить Украину моря,
• Надо перестать смотреть Z-порно,
• Еще немного аналитики по поводу отставки Залужного,
• Военная операция США началась! Или еще нет, но сегодня ночью 

точно начнется, вот и Байдена в камуфляж одели,
• Но Байден нашел выход, и через Швейцарию сговаривается с Ира-

ном, что все будет понарошку,
• Но политолог Марков не даст Байдену слиться, рассказав всем о 

тайной сделке,
• Американская империя погибнет в прямом столкновении с Мо-

сквой: Путин уже выиграл эту войну,
• Россия не хочет покорять Европу, она просто пришла за своим,
• Если России нужны союзники, ей придется стать левой: борьбе 

за новый мировой порядок сочувствуют только социалисты,
• Вчера по всей России ловили новых граждан и объясняли им граж-

данский долг,
• Шизоидное копошение в рядах самураев,
• Навстречу выборам Путина: зачем вообще эти игры в демокра-

тию, нам надо просто сплотиться вокруг Верховного,
• Би-2 и успехи русской дипломатии,
• «Мастер и Маргарита» - в чистом виде статья 205.2, сесть 

должны все,
• Новости спорта: нечего оглядываться на наших врагов, надо все 

делать как в Америке,
• Ростовские активисты НОД вскрыли подпольную ячейку «Врачей 

без границ», которые торгуют органами в горячих точках,
• Небольшие проблемы с интернетом,
• Русская земля горит под новиопскими ногами: попал под машину 

отец Марата Гельмана

Военкор Котенок
Кратко о ситуации на Донецком (Авдеевском) направлении.
Бои в н.п. Первомайске и за н.п. Опытное. Есть минимальное про-

движение нашей пехоты. 
Продолжаются бои на подходах к н.п. Северное и Тоненькое. 
На юге Авдеевки жаркие бои чуть сбавили оборот. Есть плюсы и 

минусы: противнику не удалось выбить наших с «Царской охоты», но 
пока не удается расширить плацдарм. 

Ситуация тяжёлая на всей линии фронта. 

https://t.me/voenkorKotenok/53631
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У противника хорошо отточена координация действий артиллерии 
и БПЛА. Произвести эвакуацию и ротацию уже можно считать подви-
гом. 

И еще. Налицо тенденция занижать силы противника и недооцени-
вать его, либо переоценивать собственные силы. Надеюсь, это дела-
ют осознанно и в голове держат разумный план. По-другому — выгля-
дит идиотией, ведь уже давно стало ясно, что шапками не закидаем.

Zаписки мичмана Птичкина
Порт Одессы, кстати, вернулся к довоенным объёмам экспорта. То 

есть о господстве на морских коммуникациях в Чёрном море говорить 
сложновато. Пока что. 

Выход один — лишить Украину моря. Вернуть себе максимум чер-
номорской акватории. Надежду даёт системность наших действий, 
взятая в исторической перспективе — от Абхазии и Крыма до Херсон-
ской области и занятия русского острова Змеиный в первые дни СВО. 
Так что у нас и Мэхэна, и Корбетта тоже читали. И много чего написали 
— см. хотя бы классическую «Морскую мощь государства» адмирала 
Горшкова. 

Азовское море, кстати, уже вновь — русское внутреннее море. Наше 
море. 

То есть Одесса, где Неижпапа давал интервью, будет обязательно 
освобождена. 

И ещё при нашей жизни на траверзе Южной Пальмиры покажутся 
Андреевские флаги 💥

Владислав Угольный 🇷
Я очень долго думал насчёт виновных в ситуации с Судоплатовца-

ми, где погибло много операторов фпв дронов наших.
Я пришёл к выводу, что на глубинном уровне, философском так ска-

зать, в этом виноваты мы с вами.
Ну, наблюдатели войны из интернета, которые нуждаются в Z-пор-

но в виде видосиков с мавика или фпвшки.
Именно мы с вами сделали Z-порно дорогим медиа ресурсом, ради 

которого Судоплатовцы и ненавидящие Судоплатовцев военкоры го-
товы рисковать боевой задачей.

Искупить свой грех мы с вами можем только одним способом: не 
смотреть зет порно.

Логика Маркова
Залужный - Зеленский. Считается, что слухи об увольнении Залуж-

ного распространяет сам Залужный и его союзники такие как Поро-
шенко. Они распространяют эти слухи, потому что хотят, чтобы 1, США 
и Британия и НАТО успели запретить Зеленскому увольнять Залужно-
го. 2. Население Украины успело высказать свое неодобрение уволь-
нения Залужного.

https://t.me/rusfleet/9759
https://t.me/zola_of_renovation/7090
https://t.me/logikamarkova/10110
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Якобы, Зеленский уже принял решение уволить Залужного, но не 
успел подписать указ. И в этом момент сообщения в СМИ подтолкну-
ли Вашингтон и Лондон звонить в Киев и запретить увольнять Залуж-
ного. Логично.

Логика Маркова
Если Зеленский все же уволит позорно как то Залужного, может быть 

перекупить Залужного, - взять его в армию России советником? Он 
много знает. Пусть поможет ликвидировать неофашисткий режим на 
Украине. И так заслужит себе помилование. Сначала конечно амери-
канцы будут его плотно пасти. Но потом хватку ослабят.

Тем более что Залужный судя по всему, просто профессиональный 
военный, наёмник по сути и ему всё равно за кого воевать.

Kotsnews
Зеленского загнали в цугцванг с увольнением Залужного
Уже даже не важно, собирался он его отстранять или нет. Важен ин-

формационный фон. А он не в пользу комика. Слишком многие всту-
пились за главкома ВСУ - от журналистов до бывших президентов. 

Собственно, люди Порошенко и начали разгонять зраду про уволь-
нение. И теперь, что бы Зеленский ни сделал, для его политического 
реноме будет только хуже.

Останется Залужный - Зеленский прогнулся под Порошенко сото-
варищи. Испугался общественного мнения и своих политических про-
тивников. И это в год, когда должны состояться выборы, которые укра-
инский «Наполеон» проводить не хочет.

Уйдет Залужный - Зеленский наплевал на мнение простых людей. 
А главком ВСУ, несмотря на провалы на фронте, остается популярной 
фигурой. В том числе и благодаря «искренним» интервью, которые он 
успел раздать, пока генералу не перекрутили кран. Социология сегод-
ня на его стороне. А значит увольнение будет выглядеть как попытка 
отделаться от политического конкурента.

Но все это работает только на внутреннюю аудиторию. У которой 
в собственном информационном вакууме может оставаться иллюзия 
незалежности государства и самостийности власти. Как бы ни раско-
рячили сегодня Зеленского историей с увольнением Залужного, такие 
кадровые решения в любом случае принимает не он,  его «партнеры». 

Эстафетную палочку внешнего управляющего, похоже, приняли в 
Лондоне, который и прощупывает почву под возможными политиче-
скими переменами в Киеве. И то, как он это делает, не сулит Зелен-
скому ничего хорошего.

МАРДАН
Залужного попросили написать заявление по собственному жела-

нию, но он отказался. Требует отставки по процедуре. 
По крайней мере, так трактует вчерашнюю коллизию с возможной 

https://t.me/logikamarkova/10111
https://t.me/sashakots/44740
https://t.me/mardanaka/18951
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отставкой фельдмаршала часть украинских СМИ.
Для Залужного добровольная отставка - всё равно что политическая 

смерть. Особенно в обрамлении могильной плиты в виде почётной 
посольской должности где-нибудь в Лиссабоне. А живой, здоровый 
и свободный от обязательств генерал Зеленскому в Киеве, очевидно, 
не нужен. 

Банковая попробовала по-хорошему. Теперь должна последовать 
попытка убедить по-плохому. Несчастные случаи на Украине происхо-
дят сплошь и рядом. 

Победы обеим сторонам.

Логика Маркова
Кто будет вместо Залужного командующий ВСУ. Буданов или Сыр-

ский, - оба любимчики Зеленского. Выбор Буданова был бы странный. 
Ведь Буданов очень талантливый диверсант. А командующий ВСУ дол-
жен руководить Генштабом и армиями. И это Сырский конечно. 

Это на 90%. И Пентагон конечно за Сырского.
А выбор Буданова означал бы, что Зеленский сделал ставку на тер-

рористическую войну против России.

Политджойстик/Politjoystic
Менее суток осталось до начала новой военной операции США на 

Ближнем Востоке. 
… 
Большинство экспертов считают, что речь идет об Иране, про его 

военные объекты. Ясное дело, что это будет совместная война, в со-
юзниках - Израиль, как минимум. И ясно, что Иран ответит и прокси 
силами и регулярными. Иранскими целями станут военные корабли 
западной коалиции, самолеты и военные базы США. Так что крови бу-
дет достаточно с обеих сторон.

…
Не ясно другое: кто будет в союзниках у Ирана.

Пинта разума
Ключевое заявление администрации Байдена о ситуации на Ближ-

нем Востоке озвучено заместителем госсекретаря США Викторией Ну-
ланд: американские базы в регионе не будут эвакуированы. Значит, Со-
единённые Штаты пока не готовы к свёртыванию активности на ближ-
невосточном направлении и готовятся дать Ирану бой. 

Но бой осторожный, о прямом военном конфликте Вашингтона и 
Тегерана речи пока не идёт. Бить станут по иранским прокси и в пер-
вую очередь по «Хезболле», для чего будет использоваться отмоби-
лизованная с началом войны против ХАМАС израильская армия. Ви-
димо, на первых порах речь пойдёт об ограниченной операции на юге 
Ливана (до реки Литани). 

Однако в дальнейшем не исключён и более радикальный вариант 

https://t.me/logikamarkova/10120
https://t.me/politjoystic/36260
https://t.me/pintofmind/3590


ОГЛАВЛЕНИЕ 685ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

с походом на Бейрут. Вопрос только в том, под силу ли такое военной 
машине Израиля в её нынешнем состоянии? Однозначного ответа нет 
и поэтому США хотят на пару месяцев «заморозить» конфликт в секто-
ре Газы, о чём изо всех сил договаривается колесящий по Ближнему 
Востоку и Европе директор ЦРУ Уильям Бёрнс. 

При этом американские дипломаты осознают серьёзность ситуации: 
госсекретарь США Энтони Блинкен уже назвал положение дел самым 
серьёзным с 1973 года (со времён четвёртой арабо-израильской во-
йны). Соединённые Штаты могут легко увязнуть в ближневосточном 
болоте, но до конца президентской кампании выбора у администра-
ции Байдена нет. 

Если Америка повторит на Ближнем Востоке свой «афганский ис-
ход», то Джозеф Байден попадёт под шквальный огонь критики со сто-
роны республиканцев. А её и так хватает, в особенности в связи с ситу-
ацией на южной границе. Впрочем, потенциальная израильская опе-
рация в Ливане - это не единственное, чем США могут ответить Ирану. 

Возможны также варианты с Йеменом (новые воздушные удары и 
ограниченные десантные операции), равно как и акции против шиит-
ских военнизированных группировок в Ираке, Сирии и том же Лива-
не. Цель администрации Байдена - ответить так, чтобы убедить Иран 
отказаться от игры в постепенную эскалацию. Реально ли её достиже-
ние? Скажем так - маловероятно. Хотя бы потому, что за действиями 
Тегерана стоит не только он сам.

Скурлатов live
США собираются провести длительные военные операции в рай-

оне израильско-палестинского конфликта, что открывает для нас до-
полнительное преимущество в наступлении на Киев в целях достиже-
ния задач, указанных В. Путиным как денацификация и демилитари-
зация украины, достичь чего невозможно без финального присоеди-
нения всей Малой Руси к РФ .

Политджойстик/Politjoystic
CNN. Байден: «Реакция принята». Это речь о том, что Байден вы-

брал форму ответа на убийство американских солдат на базе в Иорда-
нии. Какая она будет мы узнаём уже сегодня ночью. Сенаторов США 
уже проинформировали секретными докладами о том, что произо-
шло, кто пустил БПЛА и тл. Это важный процедурный момент.

МАРДАН
США готовят удары по иранскому флоту в Персидском заливе – со-

общают американские СМИ.
Бить непосредственно по территории Ирана в Вашингтоне пока стра-

шатся. Большая война перед самыми выборами не лучшая перспекти-
ва для демократов. Особенно, если придётся кинуть на фронт живую 
силу, и получить обратно звёздно-полосатые гробы в товарном коли-
честве.  

https://t.me/skurlatovlive/12605
https://t.me/politjoystic/36274
https://t.me/mardanaka/18955


ОГЛАВЛЕНИЕ 686ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Республиканцы, естественно, подначивают. Требуют стремительно-
го, всесокрушающего ответа на гибель трёх невезучих джи-ай.

Деда поймали в натуральную ловушку. Серьёзный удар – это гаран-
тированно болезненный ответ со стороны Ирана с непредсказуемы-
ми последствиями. Пассивное и формальное бомбометание по базам 
и позициям иранских прокси вызовет обвинения в бесхребетности и 
трусости из уст жаждущих крови (крови Байдена, конечно) республи-
канцев.

Политджойстик/Politjoystic
Новая американская операция на Ближнем Востоке началась. Сей-

час самолеты и корабли войск США бомбят объекты в Йемене, Ираке 
и Сирии. Пока Иран не трогают. Президент Байден в форме в центре 
управления операцией.

Политджойстик/Politjoystic
Интересно, что на этой фотографии нет министра обороны США 

Остина, хотя вчера американские газеты писали, что он вышел с боль-
ничного. Байдену явно не с руки сейчас находиться рядом с ним после 
того, как Конгрессу пару недель не сообщали про операцию на про-
стате Остина.

Русский инженер
Ф отку эту кто то вбросил, присмотрись - шнур от телефона идёт пря-

https://t.me/politjoystic/36262
https://t.me/politjoystic/36264
https://t.me/rusengineer/2671
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мо в руку Байдена, камуфляж разный и не паттерны американской ар-
мии...

Нейросеть в общем 💥

Тот самый Олень🇷
💥💥Куклу Байдена одели в камуфляж и заставили грозить Ирану. 

Глобалисты торопятся реализовать свой адский сценарий, который 
«Олень» описал задолго до начала активных боевых действий. Боль-
шая война на Ближнем Востоке ещё ближе – США планируют военный 
ответ после удара по своей военной базе Tower 22 в результате кото-
рого по официальной версии погибло 3 американских военнослужа-
щих и 35 ранено. 

Осведомленные источники шепчут, что эти цифры занижены. И это 
не первые потери США после 7 октября – просто прошлые удавалось 
скрывать. Не ответить США сейчас не могут – Байдена и его команду 
вопреки их желанию попросту вынуждают начать Большую войну на 
Ближнем Востоке. Для самого Джо это будет дембельский аккорд, и 
можно наконец со спокойной совестью на пенсию на свой частный 
остров Киава. 

Самое интересное, что удар по американской базе был совершен 
беспилотником, которые американские системы противодронной 
борьбы просто не заметили – хайли лайкли, как бы сказали в Лондо-
не, удар был осуществлен американским же дроном, и его могла осу-
ществить «третья сила» для того, чтобы подтолкнуть замешкавшегося 
Байдена и его регентов наконец нажать красную кнопку войны. Гло-
балисты-члены глубинного правительства торопятся осуществить за-
думанное до начала выборов, пока ещё все основные бразды правле-
ния в Вашингтоне сосредоточены в их руках.

Большая война на Ближнем Востоке должна привести к параллиза-
ции мировой торговли в Суэцком канале, и спровоцировать мощней-
ший финансовый и гуманитарный кризис в истории. Всех всадников 
апокалипсиса выпустят одновременно – голод, мор и война. Цель – 
создать «идеальный шторм» в масштабах всего мира, и взорвать все 
опоры существующего вселенского порядка. Если вы думаете, что США 
будут «островком безопасности», потому что там офис «глубинного го-
сударства» - то вы глубоко ошибаетесь. Не беспокойтесь за них, у пар-
ней много офисов по всему миру. Как раз наоборот - наступает время, 
когда взорвется последняя опора существующего мирового порядка 
- США. «Вавилонскую блудницу» положат в качестве главной жертвы 
на алтарь «нового мирового порядка».

МАРДАН
США через посольство Швейцарии направили Тегерану требование 

(или нижайшую просьбу) «Не предпринимать никаких дальнейших 
действий после ответных мер США».

В переводе на человеческий с дипломатического: вы тут постойте, 
мы вам с ноги по почкам пробьём и будем квиты. 

https://t.me/trueolen/931
https://t.me/mardanaka/18982
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Байден очень хочет прекратить всю эту опасную для его предвы-
борной компании историю и отползти к внутренним проблемам - ми-
гранты, Техас, кефир, клестир и тёплый сортир. Да кто же ему даст. 

В Иране уже высказались, что если американцы атакуют ВМС Ис-
ламской республики, то в ответ нанесут удары по судам американско-
го флота в Персидском заливе.

Логика Маркова
Этой ночью ожидается удар США по Ирану. Армия Ирана приведе-

на в состояние высшей боевой готовности.
Накануне иранские прокси из Ирака убили военных США ракетным 

ударом в Иордании. Теперь общество США требует от Байдена мести. 
Если Байден не отомстит, то он проиграет президентские выборы. Но 
если Байден реально ударит по Ирану, то шаг за шагом начнётся прок-
си война США Ирана. 

И Байден нашёл выход!  Он через Швейцарию, говорят договарива-
ется с Ираном, что США «жестко» ударят по Ирану, - но без потерь. А 
Иран ответит «жёстко» ударом по американцам. Но тоже без потерь. 

И сольют вопрос постепенно. Но мы с вами сейчас Байдену слиться 
не дадим. И всем всем о тайной сделке расскажем.

Политджойстик/Politjoystic
Бомбовые удары США по иранским силам (прокси или регулярным) 

ждут через несколько часов. Развилка: ударит Байден по прокси - его 
посчитают слабаком, ударит по регулярным - можно получить ответку 
по кораблям. 

...
А тут еще пошли слухи, что байденовцы через посольство Швейца-

рии попросили Тегеран не отвечать на их удары по объектам в Иране. 
А это совсем «харам» для мусульман - нельзя договариваться с невер-
ными.

Политджойстик/Politjoystic
Иpaн пpивeл cвoю apмию в мaкcимaльную бoeвую гoтoвнocть. Блу-

мберг. 
...
Где-то тянет руку с задней парты Зеленский, но кто это сейчас ви-

дит?

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Украина может уже завтра получить от США реактивные снаря-

ды GLSDB в рамках анонсированных в прошлом году поставок, пишет 
Politico со ссылкой на источники.

МАРДАН

https://t.me/logikamarkova/10129
https://t.me/politjoystic/36278
https://t.me/politjoystic/36279
https://t.me/bbbreaking/174479
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Всюду куда идёт Байден, за ним следует смерть – отлил в граните 
техасский вице-губернатор Дэн Патрик. 

Узко мыслит американский империалист. 
Всюду куда заходят США - по пятам за ними идёт смерть. Даже в 

международно признанных границах Североамериканских штатов.

Юрий Баранчик
💥💥Лобовое столкновение с Москвой приведёт к краху Американ-

ской империи
Отпустить Киев в высшей степени менее рискованно, чем продол-

жать бесконечную эскалацию, которая приведёт к войне между НАТО 
и Россией, которую безоружный Запад не в состоянии вести.

Именно нынешняя дилемма Соединённых Штатов, столкнувшихся 
с серьёзным поражением на Украине, знаменует конец однополярно-
го мира и закрепляет лидерство России в БРИКС и даже на Глобальном 
Юге. Повсюду Вашингтон теряет позиции после 80 лет безраздельно-
го правления.

Горькая пилюля для высокомерных военных лбов из Пентагона, но 
лобовое столкновение с Россией будет намного хуже. Удар с потерей 
всего, в то время как можно бросить Украину, пытаясь спасти мебель, и 
отсрочить крушение Американской империи, которая трещит по швам 
со всех сторон.

Никто не может победить Россию, не говоря уже о НАТО, чем кто-ли-
бо другой. Потребовалось два года, чтобы придурки в Пентагоне по-
няли эту очевидность. Но некоторые просвещённые люди, в том чис-
ле Макрон, продолжают говорить о возможном поражении России. 
Трудно признать, что мы были неправы…

От А до Я в НАТО всё было не так. Все западные прогнозы оказались 
ошибочными, все решения закончились катастрофами. Полное фиа-
ско !

НАТО ещё раз продемонстрировало свою неспособность выиграть 
ни в одной войне. Жители Запада всё ещё хвастаются, но они прекрас-
но знают, что, столкнувшись с российской армией, они потерпят пора-
жение после тридцати лет безответственных сокращений оборонного 
бюджета.

С 1949 года и до 1990 года Североатлантический союз противостоял 
Советскому блоку и Варшавскому договору, но от этого победившего 
в холодной войне НАТО сегодня остались только дымящиеся руины. 

Американцы по-прежнему крутят баранку, проводя маневры 
Steadfast Defender, направленные против России, которая якобы ста-
ла врагом западного мира, ненасытным людоедом, который хотел бы 
поглотить Европу. Именно небольшая музыка, которую играет Зелен-
ский, вызывает панику при виде надвигающегося поражения. Он обес-
кровил свою страну до предела и понёс огромные потери, опасаясь 
заплатить за это высокую цену.

Североатлантический альянс объявил о крупнейших военных уче-
ниях со времён холодной войны под названием “Стойкий защитник». 

https://t.me/barantchik/14772


ОГЛАВЛЕНИЕ 690ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Один из основных сценариев - имитация условного нападения России. 
“В рамках Steadfast Defender 2024 также примут участие более 50 

кораблей, от авианосцев до эсминцев, а также более 80 истребите-
лей, вертолётов и беспилотников, и не менее 1100 боевых машин, в 
том числе 133 танка и 533 боевых машины пехоты”.

Но всё это лишь иллюзорная демонстрация силы, маскирующая 
мрачную реальность. Столкнувшись с русским Медведем, Запад мо-
жет только лаять, никого не впечатляя. НАТО - синоним неудачника, и 
в конечном итоге оно распадётся.

Россия адаптируется с молниеносной скоростью. Она производит в 
10-15 раз больше вооружений и боеприпасов, чем в 2022 году. Когда 
Киев теряет 20 000 солдат каждый месяц, Москва видит, как 20-30 ты-
сяч добровольцев выступают на защиту своей страны. Россиянин 2023 
года живёт в том же настроении, что и его сверстники, столкнувшиеся 
с Наполеоном или Гитлером. Русский патриотизм цел, в то время как 
декадентство полностью охватило Запад.

Вот почему есть повод для улыбки, когда Макрон снова осмелива-
ется заявить в этом месяце, что “Украина не может проиграть”. Гро-
теск со стороны главнокомандующего вооружёнными силами, кото-
рый прекрасно знает, что у нас закончились боеприпасы для защиты 
страны.

Сторонники фундаментализма в НАТО всё ещё твердят нам, что на 
местах ничья. Ф ронт стабилен, Украина сопротивляется, НАТО расши-
рилось ещё на два члена, Ф инляндию и вскоре Швецию, ослабленная 
Россия нуждается в поддержке Китая, Северной Кореи и Ирана, что яв-
ляется стратегическим поражением. Нужно быть смелым, но это прав-
да, что насмешки не убивают.

Хватит чуши. Путин уже выиграл эту войну, а Украина разорена и 
обескровлена, потому что высокомерный Запад решил, что достаточ-
но укусить русского Медведя.

Правый Григоров
Министр обороны Ф РГ Борис Писториус ранее заявил о необходи-

мости принципа сдерживания России по примеру того, который дей-
ствовал во времена холодной войны. От чего же Германия и Запад в 
целом сдерживает Россию? От восстановления территориальной це-
лостности России. О какой агрессии можно говорить, если одна из клю-
чевых наших проблем с Западом, что нам запретили восстановление 
единства Русской земли.

Нам надо открыто и честно говорить об этом. Как для национально-
го самосознания полезно, так и четко говорит о западных границах на-
шего продвижения: русские пришли за своим. Стоит напоминать Гер-
мании, Ф ранции, Испании, Италии о том, что они пытаются запретить 
России, а также Сербии то, чем обладают сами. Берлин решил отблаго-
дарить Москву за объединение Германии, поддерживая расчленение 
России? Так тогда и мы можем зеркально ответить и поддержать де-
зинтеграцию той же Германии по принципу, что немецких государств 

https://t.me/grigorov_prav/3103
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должно быть много? Нет, в наших планах и тут не стоит присоедине-
ние земель неисторических для России.

Однако есть одно но. Каждая западная страна должна по итогам во-
йны заплатить сообразно своему вкладу в войну. Нападение на Рос-
сию должно иметь последствия. Вопрос Прибалтики должен начать 
решаться с соблюдения условий хотя бы Ништадтского мирного дого-
вора 1721 года.

Мы не хотим покорять Европу. Россия – главное, что осталось от 
христианской когда-то Европы. И двери России для правых европей-
цев должны быть открыты. Можно ли сдерживать неудержимую Рос-
сию? Нет. У нас программа восстановления русского национального 
единства.

МАРДАН
Довели параноиков до кондиции
Почти каждый второй опрошенный житель Германии опасается на-

падения России на Запад – делиться результатами опроса BILD
Также только каждый второй опрошенный немец знает куда бежать 

в случае ракетной атаки. А бежать и некуда. Потому что убежищ нет. 
Их перестали обслуживать ещё в 2007 году. А те 600, что пока суще-
ствуют не вместят в себя всех желающих пережить ядерный налёт.

Запасами еды и средств гигиены обзавелись пока всего 39% респон-
дентов. Где же их хвалённые предусмотрительность и педантичность? 
Срочно в Lidl, папира на всех может и не хватить! 

Ну и логичное – перспективой вторжения с Востока в основном обес-
покоен избиратель левых партий. То есть «зелёные» и партия Шоль-
ца-Писториуса наиболее преуспели в деле шизофренизации своего 
электората. 

Как вся эта истерика соотносится с бряцанием оружием у наших гра-
ниц простой бюргер не задумывается. 

На наших глазах твориться удивительная вещь. Кучка генералов и 
слабосильных политиканов сводят с ума целую страну. Впрочем, с ней 
такое уже случалось.

Умный еврей при губернаторе
Как отметил политический обозреватель Царьграда Андрей Перла, 

ядерная эскалация идёт по образцу первой холодной войны. По его 
словам, давно говорят про новый Карибский кризис, но случится он не 
раньше, чем русское ядерное оружие появится так же близко от США, 
как американское - от наших границ. «Американское, как мы видим, 
всё ближе. Наше - вплотную к Европе. Но США пока вроде как вдале-
ке», - заключил эксперт.

Захар Прилепин
КАК ТОЛЬКО РОССИЯ ВОЗЬМЁТ ЛЕВЕЕ, ТО В ЕЁ СТОРОНУ КАЧНЁТСЯ 

ПОЛОВИНА МИРА

https://t.me/mardanaka/18969
https://t.me/governorsjew/9435
https://t.me/zakharprilepin/21071
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Во второй раз отвезли иностранных журналистов на Донбасс.
Присматриваемся к ним. Говорим.
Каждый второй, а чаще – первый, поддерживает Россию потому, 

что – социалист или имеет родителей социалистов.
Голландка Соня возглавляла социалистическую партию в своей стра-

не.
Перуанец Карлос ненавидит капитализм, бой капитализму нужно 

дать, считает Карлос. Сам он придерживается социалистических взгля-
дов.

Американка Ф иорелла) – имеющая несметную аудиторию в Твит-
тере, ныне X, – в старшей школе зачитывалась Лениным и Марксом, 
свободно цитирует обоих.

Сын француза Тьери состоит в молодёжной социалистической пар-
тии Ф ранции. По стопам отца пошёл.

Ф ранцуженка Алеся Милорадович в Париже жила на бульваре Мак-
сима Горького, её дети изучают историю и жизнь Ленина и Сталина, 
сама говорит: «Для огромного числа французов Ленин – Бог». Во Ф ран-
ции до сих пор больше 200 улиц Ленина.

Каждый наш контакт из иностранных журналистов – таких у нас уже 
больше двухсот – так или иначе либо имеет социалистические взгля-
ды, либо симпатизирует Советскому Союзу.

Мы их не выбирали.
В подавляющем большинстве западный журналист или любой ино-

странный гражданин, который поддерживает Россию, как правило, со-
циалист.

Так вышло.
Как бы неприятно им было, например, узнать, что в России из года 

в год пробуют почву на предмет отмены Ленина, сталинского насле-
дия и наследия Советской страны.

Что есть целые телеканалы, которые ставят своей целью извратить 
память о социалистическом прошлом России, что в высоких кабине-
тах сидят чиновники, которые ненавидят и презирают левых.

Если Россия хочет найти больше союзников, на которых можно было 
бы опереться в борьбе против западных стран, то придётся медленно, 
но верно брать курс левее.

Тогда и в остальной части мира в нас чаще будут узнавать своих.

Логика Маркова
Метро в Киеве, авария оказалась настолько сильной, что тоннель 

ремонтировать не возможно. Его снесут и построят новый. Как это воз-
можно? Снести подземный тоннель? 

Все понимают, что главное в этой новости, - что через полгода ме-
тро не пустят, а только через несколько лет.

Думаю, излишне напоминать, что этот тоннель построен не в луч-
шее для Украины советское время, а это чуть не единственное что по-
строено во времена незалежности Украины. 

https://t.me/logikamarkova/10116
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Все киевляне понимают так, что метро это уже не починят никогда. 
И только некоторые киевляне понимают, что метро в Киеве отремон-
тируют буквально через несколько месяцев, после того как Киев вер-
нётся на родину в Россию. Приедут москвичи и быстро все сделают.

Олег Царёв
Государство без граждан нежизнеспособно. На Украине чудовищное 

падение рождаемости. В минувшем году в стране родилось 187.387 
детей. Это рекордно низкая цифра. Для сравнения – это на 31% мень-
ше, чем в 2021 году и на 11% меньше, чем в 2023. 

<...>
Очевидно, что чем дольше будет идти война, тем меньше шансов у 

Украины сохраниться как государство. И ведь только Россия способна 
помочь Украине сохранить своих людей. Никто больше и не подумает 
сберегать русских. Разорвут Украину на части и забудут.

Глазьев для думающих людей
Только нам бы не забыть, что на Украине вымирает, прежде всего, 

русское население из за того, что нам иностранные агенты не дали его 
спасти 10 лет назад

Русский тарантасъ
Вчера по всей стране ловили «новых граждан» и объясняли им граж-

данский долг, который возникает, при получении нашей краснокожей 
паспортины. На фото - Владивосток. В Москве, к развязкам аж автобу-
сы с надписью «полиция» подгоняли и вытряхивали разных персона-
жей из газелей и такси.

Воины из гастарбайтеров будут, конечно удивительные. Не воины, а 
как писали в немецких листовках - «повод к усердному смеху». Впро-
чем, никто их в СВО загонять не собирается, это такая профилактика 
лояльности. У меня только два вопроса из «специальной олимпиады» 
- а можно эту лояльность профилактировать с другой стороны грани-
цы РФ , «до» выдачи паспорта, а не после? А кто оплатит работу поли-
ции, вызванную бесконтрольной раздачей гражданства РФ ? Ответы 
готовы: сомневаться в лояльности граждан бывшего СССР это скин-
хедство. Оплатим мы. Из налогов.

Вопрос: «нельзя ли как-то сманеврировать внутренними трудовы-
ми ресурсами при многомиллионной безработице, чтобы не завозить 
к нам ваххабитов?» - такой вопрос даже не рассматривается. Мне ка-
жется, его даже сформулировать не способны.

Николай Стариков
Премьер Японии Ф умио Кисида в своей программной речи заявил 

о стремлении подписать мирный договор с Россией. 
Для него и всех в Японии, кто под видом «мирного договора» хочет 

попытаться забрать Российской территории:

https://t.me/olegtsarov/10282
https://t.me/glazieview/4855
https://t.me/DmitriySteshin/9848
https://t.me/nstarikovru/43155
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1. Состояние войны между СССР и Японией прекращено, согласно 
Токийской Декларации двух стран от 1956 года. Именно согласно это-
му документу Японию, кстати, приняли в ООН. 

2. Никакого мирного договора с Германией у нас не было подписа-
но. И его никто не требует.

Kotsnews
ЛИЦЕМЕРИЕ ДНЯ
Премьер-министр Японии Ф умио Кисида сделал программное за-

явление  о «необходимости подписания мирного договора с Росси-
ей». Запамятовав сказанное семь месяцев назад: 

«Мы решительно настроены на продолжение поддержки Украи-
ны…».

Ф умио-сан, вы или кимоно снимите, или вышиванку наденьте!

ZERGULIO🇷🇷
Тут косоглазая американская подстилка дорогой японский партнер 

и премьер-министр Японии Ф умио Кисида предложил обсудить во-
прос мирного соглашения с Россией и Курильских островов. 

Владимир Путин делал дружественное предложение Японии в 2018 
году, тогда по соглашению от 1956 года с Союзом японцы в теории мог-
ли рассчитывать на один крупный остров и россыпь мелких.  Япония 
тогда отказалась, они хотели все острова разом. 

Так что сегодняшней Японии, выступающей на стороне США и на-
цистского Киева - только мертвого осла уши. И то самовывозом. 

МАРДАН
Шизоидное копошение в рядах самураев.
Японский премьер-министр Кисида надеется на подписание мир-

ного договора с Россией. Но только после урегулирования вопроса о 
Курилах. И чтобы санкции не отменять. 

Мы продолжим активно продвигать санкции против России и под-
держку Украины. Однако Япония по-прежнему твёрдо привержена 
курсу, направленному на решение территориального вопроса и за-
ключение мирного договор.

В какой-то параллельной реальности существуют лучшие друзья 
США на Дальнем Востоке. 

Сначала вопрос о Хоккайдо урегулируйте.

Объясняет Readovka
Японская дипломатия — бессмысленная и беспощадная
Япония продолжает радовать российскую сторону специфически-

ми предложениями о заключении мирного договора. Токио желает 
часть территории России, разрешения на ловлю в наших прибрежных 
территориях, а ещё напоминает, что будет активнее помогать Украине 

https://t.me/sashakots/44748
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56095
https://t.me/mardanaka/18962
https://t.me/readovkaru/5688


ОГЛАВЛЕНИЕ 695ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

и участвовать в антироссийских санкциях.
Сам заход, предваряющий начало диалога, просто поражает своей 

наглостью и напоминает скорее сценку из аниме, нежели дипломати-
ческую работу серьёзного государства. Однако японский премьер не 
теряет надежды:

В японо-российских отношениях сложилась тяжёлая ситуация, но 
мы продолжаем придерживаться стремления на решение территори-
ального вопроса и заключение мирного договора.

По-человечески Япония решительно не понимает. Ну что ж. Россия, 
живущая в эпицентре самых разных культур, вполне себе может по-
говорить на доступном руководству Страны восходящего солнца язы-
ке: закрыть рыболовный промысел у своих берегов в принципе, а на 
рыбу назначить знакомый японцам «потолок пол цен», ниже которо-
го продавать морепродукты им будет запрещено.

Во имя мира во всём мире и противодействия агрессивной япон-
ской риторике, угрожающей стабильности региона, — всё как Токио 
любит.

Национальный Z Курс
«Премьер Японии Кисида вновь высказался за мирный договор с 

Россией. 
Конечно, при обсуждении Курил и сохранении санкций.
Что ж, никто не против мирного договора при понимании того, что:
1. «Территориальный вопрос» закрыт в соответствии с Конституци-

ей России навсегда.
2. Курильские острова будут активно развиваться, и одновременно 

их стратегическая роль будет расти, включая размещение там нового 
оружия. 

3. Нам глубоко наплевать на «чувства японского народа» по так на-
зываемым Северным территориям. Это не «спорные территории», это 
— Россия. А те из самураев, кому особенно грустно, могут уйти из жиз-
ни традиционным японским способом. Сделать себе сеппуку. Если, 
конечно, смелости хватит. Ведь гораздо приятнее целоваться взасос с 
американцами, полностью стерев из памяти Хиросиму и Нагасаки».

Медведев

МАРДАН
Великобритания вместе с союзниками может рассмотреть возмож-

ность признания палестинского государства, заявил глава МИД коро-
левства Дэвид Кэмерон.

«На нас лежит ответственность, потому что мы должны начать опре-
делять, как палестинское государство будет выглядеть, что будет в себя 
включать, как оно будет работать... Пока это происходит, мы вместе 
с союзниками рассмотрим вопрос признания палестинского государ-
ства, в том числе в ООН»

Очень старомодный разводняк. «Может рассмотреть возможность 

https://t.me/nationkurs/30159
https://t.me/mardanaka/18965
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признания». И арабы сразу должны залиться слезами умиления, а мод-
жахеды Хамаса найти ближайшего еврейского поселенца и застрелить-
ся у него на глазах.

Все это работало в 80-е годы XX века. И то лишь потому, что Горбачёв 
(плюс к тому, что был клиническим дураком) искал повода сдать всё.

С тех, пор и арабов, и русских, и даже немцев с поляками англо-сак-
сы столько раз накормили говном, что можно только посочувствовать 
англичанам. Степень деградации их политических элит такова, что не 
оставляет острову ни единого шанса пережить XXI век.

Сладков +
Не хочешь, чтоб тебе шилом проткнули почку в кабульской толпе, 

чтоб не накинулись толпой в Багдаде, не плюнули в лицо в хуситской 
Сане? 

Ответ прост: не носи там солнцезащитных очков, не жуй жвачку, де-
лай всё, чтоб не походить на англичанина или американца. Да и евро-
пейцы во многих местах, мягко говоря, не в почёте. А лучше всего — 
громко говори на русском языке и будешь цел и с уважением принят. 

П.С.
Украинская мова в таких ситуациях не подойдет. О существовании 

такого языка не так много знают.

Скурлатов live
Итогом совещаний в АП стало решение поддерживать организаци-

онно-технически и пр. В. Путина и представителей парламентских пар-
тий. Почему? Работа на максимальный результат, в которой каждый 
голос на «вес золота». Ну а без поддержки ни один самовыдвиже-
нец (кроме ВВП) не стоит вообще ничего, ноль. Решение было внезап-
ным для участников выборной гонки и принято вчера вечером ближе 
к ночи. По моему мнению выборы в условиях военного времени во-
обще не стоило бы проводить. Сейчас мы все должны быть сплочены 
вокруг Верховного, инициировавшего СВО как защитное действо про-
тив агрессии НАТО , а тут какие-то игры в демократию. Зачем?

МАРДАН
Бабурин пришёл и ушёл. И всё в правильную дверь. Ветеран россий-

ской политики собрал подписи, отнёс 19 коробок в ЦИК и снял свою 
кандидатуру призвав голосовать за Путина. 

Опытный человек.

Логика Маркова
Выборы. Надеждин заявил, что в случае своего избрания президен-

том первое с кем он встретится, это руководство Генштаба, Миноборо-
ны, военных округов и Ф СБ. Будет наверное пытаться понять, что же 
происходит на самом деле. И многие хотели бы. 

Но напрасно Надеждин надеется. Ничего он не поймёт.

https://t.me/Sladkov_plus/9663
https://t.me/skurlatovlive/12610
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Логика Маркова
Музыкантов российской группы Би 2 держат в тюрьме в Таиланде в 

клетке под палящим солнцем, на температуре 35 - 40 градусов. 
Это конечно, очень хорошие условия по сравнению с пыточными ка-

мерами СБУ и неонацистских банд типа Азова, Торнадо, Донбасс, Кра-
кен, - которых поддерживают музыканты Би 2. Они активно несколько 
лет поддерживают неофашистский террористический режим на Укра-
ине и чудовищные преступления этого режима. Повезло Би 2, что они 
не на Украине.

ВЧК-ОГПУ
Вопрос в какую страну из Таиланда будут депортированы участники 

группы Би-2, остается открытым. Информация о том, что их отправят в 
Израиль, а не в РФ , оказалась слухом. Об этом сообщили утром сами 
музыканты. Они продолжают оставаться в камере, куда попали стра-
ниями «сил извне» (В РФ  решили показать, что могут «достать» неу-
добных и в Таиланде). Не хочется верить, что Таиланд признает себя 
«марионеткой». А музыкантов ждем  на свободе.

МАРДАН
Иноагенты стенают – российские дипломаты, якобы, мешают депор-

тировать участников группы Би-2 в Израиль. Настаивают на их транс-
портировке в Россию. 

«Депортации музыкантов «Би-2» с таиландского Пхукета добивает-
ся лично генконсул РФ  Владимир Соснов по согласованию с Москвой».

Сейчас поленившиеся заполнить нужные бумажки музыканты от-
дыхают в клетке в центре временного содержания иммиграционного 
бюро полиции Таиланда в Бангкоке. 

К встрече на Родине (хотя какая она им Родина) всё готово.

Alex Parker Returns
Оказывается депортация в Россию участников группы Би-2 будет 

осуществлена на том основании, что эти интеллектуалы несмотря на 
свои остальные гражданства въехали в Таиланд именно по своим рос-
сийским паспортам. Всего хорошего!

Старше Эдды
Двадцать с лишним лет назад,  добрые русские люди Алексей  Ба-

лабанов и Сергей Бодров-младший, заприметили одну неизвестную 
израильскую группу под названием  «Би-2», что слонялась по Москве 
и искала где можно попеть не за похлёбку и фалафель, а за более-ме-
нее хорошие деньги. Добрые русские люди сделали эту группу знаме-
нитой, включив их песни в фильм Брат-2. 

Да да, тот самый фильм, где Татарин застрелив канадского хохла 
произнёс: «Вы мне суки ещё за Севастополь ответите!» Лёве и Шуре 
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очень нужны были деньги, а на Севастополь и канадских бандеров-
цев им было наплевать. 

Прошло 20 с лишним лет, израильские граждане Лёва Би и Шура 
Би горячо поддерживают хохлов, льют грязь на Россию и русский на-
род, ту самую страну и тот самый народ, который сделал  уличных му-
зыкантов знаменитыми. И теперь Шура Би и Лева Би сидят в тайланд-
ском центре для нелегальных мигрантов, наблюдают за шипящими 
тараканами и ждут, когда же израильский посол добьётся их депорта-
ции в Израиль, а добрые русские люди смотрят на это жалкое ничто-
жество и не понимают, зачем же два Би плюнули в тот колодец, из ко-
торого пили.

Kotsnews
Релокантов-русофобов начали щемить. Им это не нравится
Бежавшие за рубеж музыканты, артисты и стендап-комики, не пре-

кратившие поливать дерьмом родную страну из прекрасного далека, 
начали возмущаться, что их стали щемить в «цивилизованном мире». 
Штрафуют, запрещают концерты, сажают в тюрьмы. 

Общий лейтмотив - ах, какой плохой Кремль! Через МИД выкручи-
вает руки творческой «элите»! А чего вы ждали? Хотели воевать с го-
сударством? Ну так будьте готовы к тому, что оно будет защищаться. И 
давать сдачи.  При этом, у государства гораздо больше способов нага-
дить вам, чем у вас - государству. 

Если вы плюнете в коллектив, коллектив утрется. Если коллектив в 
вас - вы утонете. А сидели бы тихо в своих дубаях и не открывали бы 
рот на страну, которой обязаны своим благосостоянием, глядишь и 
попроще бы жилось.

Скурлатов live
БИ-2 въехали в Таиланд по российским паспортам и поэтому власти 

страны отправят музыкантов в Москву, где их уже ждёт тёплый при-
ем со стороны правоохранительных органов, которые имеют ряд во-
просов по антигосударственным возможным преступлениях группы, 
которые заключаются предположительно в клевете о целях и задачах 
СВО и прочее. Статус «иноагент» здесь не обойтись. Ждём-с.

АДЕКВАТ Z
Посматриваю вполглаза за Таиландом, вернее, за тамошней эпопе-

ей лабухов-русофобов из Би-2. Которых там сначала приняли за неле-
гальный концерт, потом поместили в иммиграционную каталажку с 
более чем так себе условиями содержания, а сейчас, несмотря на па-
спорта Израиля у большинства русофобов, нашим дипломатам вро-
де как удалось не допустить их депортации туда - и по логике вопрос 
теперь должен встать о депортации в Россию. Где правовые послед-
ствия финансирования лабухами  бандеровцев могут оказаться самы-
ми богатыми, до госизмены включительно. 

Получится ли докрутить этот сюжет до последней точки, не гадаю, 

https://t.me/sashakots/44743
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хотя и надеюсь. Но в любом случае уже сейчас урок прочим любите-
лям русофобского чеса по странам мирового большинства получается 
на загляденье: эта кормовая база у них отваливается на глазах. Осо-
бенно учитывая, что буквально в последние дни обломы подобного 
рода у этой нечисти пошли косяком. Кого по итогам концертных изры-
ганий конски оштрафовали, кому отказали во въезде, кому отменили 
концерты - и все это, несомненно, звенья одной и той же цепи.

Нашу дипломатию за эту очевидную направленную активность сто-
ит поблагодарить, уровню двусторонних отношений со всеми причаст-
ными государствами - лишний раз порадоваться.

Герман Садулаев
Би-два демонстративно отказались от помощи российского консу-

ла. Мол, прощай, немытая Россия. Нам Израиль поможет. 
Израиль не помог.
Сидят в тайском обезьяннике. 
А потому что Родину надо любить.
Би-два не жалко. Мне они и не нравились никогда. Искусственный 

формат «нашегорадио». Покойный Кормильцев всё знал про этих не-
дорокеров.

Вот БГ-иноагента до сих пор слушаю. Он хороший, когда подключа-
ется к астралу и поёт жалом змеи. А земной грешный язык ему жаль 
что огнекрылый серафим не вырвал.

Kotsnews
Посол России в Таиланде - о скандале с Би-2:
«…В Таиланде, как и во многих других странах, существует порядок 

организации мероприятий. Есть законы, регулирующие это, порядок 
выдачи разрешений на работу…

…Могу предположить, что многие популярные исполнители зача-
стую приезжали безо всяких рабочих виз, просто выступая по каким-то 
барам для российских туристов…

…Не в нашей практике кому-то указывать. Это американцы могут 
так поступать. Мы себя так не ведем и с такими запросами не обраща-
емся. Но почему-то все эти «писатели» считают, что, «если бы не рос-
сийское посольство и генконсульство», сами таиландцы прямо ну ни-
чего бы не заметили…»

Никогда еще дипломатический язык не был так прекрасен. Так и 
надо себя вести.

ВЧК-ОГПУ
Лёва из Би-2 находится в аэропорту, ожидая рейса в Израиль. По 

словам представителей группы, остальным членам группы в ранее со-
гласованном вылете в Израиль отказано, они остаются в миграцион-
ной тюрьме.

https://t.me/germansadulaev/2152
https://t.me/sashakots/44747
https://t.me/vchkogpu/45504


ОГЛАВЛЕНИЕ 700ТРИДЦАТОЕ ЯНВАРЯ

Захар Прилепин
Повсюду обсуждается как Би-2 отказали в депортации в Израиль.
«Сегодня после визита высокопоставленных дипломатов из россий-

ского консульства представителям группы было объявлено, что реше-
ние о депортации в Израиль отменено. Участники группы отказались 
общаться с российским консулом.

Участники группы продолжают удерживаться в миграционном цен-
тре в общей камере на 80 человек».

Злорадствовать не стоит - в камере плохо. А уж как плохо тем лю-
дям, которых даже к сцене подвозили на длинном авто - и вообразить 
нельзя.

Но тут другое очевидно, о чем отчего-то не говорят.
Россия явно закусилась. Россия вырывает артистов даже из рук Из-

раиля - Израиля!!! - который, как нам рассказывали «может всё».
То есть, России, конечно же, плевать на Би-2, но дипломатам и про-

чим службам дали установку: раз наши поуехавшие артисты не умеют 
себя вести порядочно - надо устроить им беспорядочные гастроли с 
нарушением графиков и заменой пятизвездочных отелей на иные ва-
рианты.

На моей памяти Россия этим занимается впервые. Она только начи-
нает пробовать себя в этом качестве.

Но весь «просвещенный мир» поуехавших уже следит за Лёвой и 
его напарниками, как за медвежатами на льдине, которая несет их… 
несет их… несет их… куда?

И каждый примеряет на себя эту судьбу.

МАРДАН
Солист «Би-2» Егор Бортник (внесен в реестр иноагентов) вылетел 

из Таиланда в Израиль, остальные участники группы остаются в ми-
грационной тюрьме.

Чушпан. Кинул пацанов...

Что-то знаю / Павел Данилин
В новой экранизации Булгакова плохо все.
Украденный у старого сериала и у американского Шерлока фильтр.
Украденные у сериала Вавилон-Берлин тона.
Как там было?
И даже воздух - и тот спертый. 
Из того, что не украдено - взятый напрокат мигрант Воланд, за ко-

торого в буквальном смысле слова очень стыдно. Так же стыдно, как 
и за спецэффекты в этом кино (один полет отрубленной головы чего 
стоит - такого убожества даже представить себе трудно). Так же стыд-
но, как и за мультипликационную Москву.

Домашний и ухоженный Бегемот венчает картину.
Говорят, на новую экранизацию Мастера и Маргариты потратили 1 
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миллиард 200 млн рублей.
Зачем?
Лучше бы все эти деньги они б украли, если честно.

Холмогоров
На частном канале - впечатления от Мастера и Маргариты Локшина 

прямо из кинотеатра.
Потом подробней и открыто, но если кратко - это статья 205.2 в чи-

стом виде. Гимн Дашке Треповой приправленный интеллигентским са-
танизмом.

По хорошему должны сесть все.

Старая площадь
Кто бы сомневался: после решения спортивного арбитража в Швей-

царии о дисквалификации российской фигуристки Камилы Валиевой, 
золотые медали Олимпиады-2022 в Пекине перейдут команде США, 
занявшей там второе место.

Глазьев для думающих людей
Правильно, тем более МОК уже перевел олимпийские игры в 

трансгендерные.

РОГОЗИН
Что ж, ради всего этого крысиная возня вокруг Валиевой и затева-

лась...
<...>
Великая страна сама может проводить свои Олимпийские игры. А 

почему нет? Маленькая античная Греция же их проводила, так почему 
нам надо жить по навязанным европейскими варварами и американ-
скими дикарями правилам? Вон, американцы напридумывали себе 
разных чемпионатов мира по разным «версиям» бокса и ничего, даже 
глазом не моргнули. Для них США и есть целый мир. НХЛ тоже ничем 
не уступает разным «чемпионатам мира» по хоккею, некоторые хок-
кеисты игнорируют последние ради призов в Национальной лиге. 

Как известно, если не можешь решить проблему, измени своё к ней 
отношение. Россия - великая страна и в праве не соглашаться с мнени-
ем других, да хоть с мнением всего мира. Разве не так 💥💥

Николай Стариков
После дисквалификации Камиллы Валиевой США вышли на третье 

место в медальном зачёте Олимпиады 2022, опередив Китай. 
Это просто совпадение. 
Ещё одно. 
По Джорджу Оруэллу. Там в романе «1984» переписывали прошлое.
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МАРДАН
Россию последовательно выдавливают из мирового спорта. Даже 

теперь, когда наши спортсмены отменены и отстранены практически 
повсеместно. Работают на годы вперёд, подлецы.

Умный еврей при губернаторе
«Плакать противно и бесполезно»: «Умный еврей» представил план 

войны против CAS, МОК и прочих. Пункта всего три, но какие!
После дисквалификации на четыре года Камилы Валиевой, о кото-

рой сообщил CAS, Олимпийский комитет России был вынужден был 
констатировать: нашему спорту была объявлена война, и у противни-
ка в ней все средства хороши. А как у нас? На этот вопрос ответил по-
литический обозреватель Царьграда Андрей Перла:

«Чем мы реально можем хотя бы отбиться, а в идеале ударить боль-
но и сильно? Или не можем?

Не нужно нам отбиваться. Нужно сказать вслух, что «международ-
ный спорт» должен пойти тем же маршрутом, что и все остальные соз-
данные на Западе и для Запада международные организации. Россия 
должна выйти ИЗ ВСЕХ существующих сегодня международных спор-
тивных организаций, федераций и т.д. И создать новые со своими со-
юзниками и с теми, кто уважает наш выбор.

При этом принципиально не хлопнуть дверью, а:
1💥💥 Показать всему миру, сколько денег недосчитаются в федера-

циях после ухода России. 
2💥💥 Увести с собой сколько сможем ближайших союзников, если 

они в этих федерациях также состоят. 
3💥💥 Сделать первое и второе, имя подготовленные, опубликован-

ные, согласованные со спортсменами в разных странах (включая име-
нитых ветеранов, которые уже не зависят от своих федераций) планы 
создания новых (без дискриминации, без тех, кто «равнее других») 
спортивных организаций.

А плакать про то, как нас притесняют злые англосаксы в разных ко-
миссиях, во-первых, противно, во-вторых, бесполезно».

Сергей Миронов
💥💥 Решение недоумков из Спортивного арбитражного суда о дис-

квалификации Камилы Валиевой на 4 года – это не только полити-
ка, которая на Западе полностью подмяла под себя спорт и здравый 
смысл.  Это  - циничный, аморальный и подлый поступок людей, ко-
торые много говорят о гуманизме, о чистоте спорта, о правах лично-
сти. Но при этом они без зазрения совести ломают жизнь талантливой  
спортсменке, наверное одной из самых выдающихся фигуристок на-
шего времени.

💥 Я всегда говорил: у нас не должно быть ничего общего с этими
лицемерами и подонками. Только независимая система соревнова-
ний с объективным подходом ко всем участникам должна реальной 
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стать альтернативой этой насквозь прогнившей западной модели, из-
вратившей принципы Олимпийского движения.

Сыны Монархии
Сейчас у нас есть уникальный шанс перестать развивать кучу иди-

отских олимпийских видов спорта от керлинга до бобслея и сосредо-
точиться на развитии наших национальных видов спорта и собствен-
ных спортивных лиг. 

Пойти по пути США в 20 веке. Американцам очень долго было в це-
лом по фигу на Олимпиаду. Они посылали туда студентов, которые 
еще и готовились за свой счет. Зато американцы развивали свой сту-
денческий спорт и национальные профессиональные лиги. 

В итоге НХЛ и НБА стали сильнейшими турнирами по хоккею и ба-
скетболу, где стремились играть лучшие спортсмены мира, а выиграть 
североамериканский чемпионат по хоккею и баскетболу было пре-
стижнее, чем золото Олимпиады в этом виде спорта. 

Да и чемпионаты по своим национальным идиотским видам спор-
та типа бейсбола и американского футбола американцы неплохо рас-
крутили до уровня зрелищных и коммерчески успешных турниров. 

Вот и нам надо развивать свои национальные лиги и национальные 
виды спорта от кулачного боя и килы до русского хоккея с мячом. 

Ну и еще можно проводить Игры Доброй воли со спортсменами 
других стран, оппонирующих Западу - а это полмира. 

Хватит оглядываться на наших врагов, пора жить своим умом и играть 
по своим, а не по чужим правилам.

Друид
Заявление главы СВР Сергея Нарышкина о том, что США планиру-

ют активизировать усилия по срыву предстоящих в России спортив-
ных мероприятий – это сигнал и предупреждение. Россия выстраива-
ет свою инфраструктуру для развития собственного спорта, но, впол-
не возможно, американцы попытаются и тут ставить палки в колеса.

Однако такие действия будут выглядеть как неконвенциональное 
поведение в глазах и стран Южной Америки, и арабских стран, и ази-
атских, конечно же, тоже. США, похоже, не хотят понять, что им лучше 
оставить в покое Россию. Но нет, англосаксы пытаются давить и пако-
стить даже там, где этого делать не стоит.

Сами же цинично воют по поводу вмешательства в американские 
выборы. Далее можно было бы напечатать несколько оценочных суж-
дений в стиле Дмитрия Медведева, но, наверное, они не очень нуж-
ны, всё понятно и без них.

Национальный Z Курс
Ростовские активисты Национально -освободительного движения с 

координатором Вячеславом Афанасьевым вскрыли подпольную груп-
пировку «Врачей без границ» в своëм городе.

https://t.me/SonOfMonarchy/14484
https://t.me/wisedruidd/7125
https://t.me/nationkurs/30172
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Организация «Врачи без границ» занимается сбором разведдан-
ных, вербовкой, «промывкой мозгов» в стиле экстремистов Наваль-
ного, а также торговлей органами в горячих точках. Подготавливают 
почву для суда в Гааге над руководством нелояльных Западу стран. И 
всë это под благовидными предлогами помощи.

Национальный Z Курс
Как минимум у четырёх самолётов в России выявили поломки во 

время взлёта и посадки. 
На этой неделе Airbus A320 летел из Омска в Москву. Во время по-

садки пилоты доложили об отказе правого двигателя, а в аэропорту 
объявили план «Тревога». Борт посадили без проблем.

После этого проблемы возникли у двух Boeing 737-800, в обоих слу-
чаях случился помпаж (срыв двигателей). Самолётам пришлось воз-
вращаться обратно на стоянку. 

Сегодня у ещё одного лайнера произошёл помпаж: полёт самолё-
та, летящего из Улан-Удэ в Москву, прервали за несколько секунд до 
отрыва от земли.

РИА КАТЮША
Еще одно яркое доказательство тому, что не стоит ставить свою квар-

тиру, машину, не говорю уже о своей почке - на цифру. Пользователи 
рунета уже более часа не могут зайти на сайты в зоне .RU. Один сбой в 
работе расширения безопасности DNSSEC, которое гарантирует досто-
верность и целостность данных в протоколе DNS (причем весьма ве-
роятно, что сбой состоялся в результате плановой кибератаки) - и ни 
Яндекса вам, ни Озона, ни страниц мобильных банков и т.д. Да соб-
ственно, сайты РИА «Новости», ТАСС и т.д. тоже все висят - нам пока не 
удается найти НИ ОДНОГО работающего сайта в зоне .RU.  А сколько 
денег потеряет наша экономика, если подобный сбой продлится не-
сколько дней? Неделю? Цифровая трансформация, говорите? Ну-ну.

Кстати, сама архитектура WWW (как и непосредственно протоко-
ла DNS) - американская разработка, над ней работали, прежде всего, 
спецструктуры по заказу Пентагона. Так что нашим технарям-айтишни-
кам надо было предугадывать и предупреждать подобные действия 
давным-давно.

МИГ России
💥💥💥💥Сообщения о том, что легли все сайты в доменной зоне RU не 

соответствуют действительности, речь идет об отдельных операторах, 
проблемы с расширением DNSSEC

Юрий Баранчик
Многие коллеги по цеху беспокоятся за то, что сбой Рунета привел к 

отключению сайтов СМИ, провайдеров интернета и телефонии, сайта 
Госуслуг, банковских сайтов и т.д. Однако гораздо более важный во-

https://t.me/nationkurs/30160
https://t.me/riakatysha/30314
https://t.me/mig41/31550
https://t.me/barantchik/14789
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прос - а что будет с электронным голосованием в день выборов пре-
зидента, если вдруг произойдет такое отключение, например, на 2-4 
часа? Наши недоброжелатели наверняка не преминут воспользовать-
ся таким фактом для того, чтобы поставить результаты электронного 
голосования под вопрос.

Коты и кошка Крамника
Судя потому, что лежит в Москве все, кроме телеги, через телегу и 

будут перекидываться фоточками ядерных грибков в день Д, час Ч.

Русский инженер
А помнишь была история, когда телегу пытались забанить 💥
Но не вышло.
Так что Паша Дуров реально молодец.

vasyunin z online
Теперь представим, что через пять минут отключается телеграм, еще 

через десять — мобильная связь. Ваши действия?

Маргарита Симоньян
Выдыхаю и живу нормальной жизнью наконец-то.

Объясняет Readovka
Пятый всадник Апокалипсиса — Россия встретила самый масштаб-

ный сбой в истории Рунета
Технологический прогресс внес свои коррективы не только в нашу с 

вами повседневную жизнь, но и древние предания. Новый наездник 
подвинул четверых предыдущих. Чума, Война, Голод и Смерть в стра-
хе разлетелись прочь от пятого — Оффлайна.

Привыкшие решать большую часть своих проблем через Всемир-
ную сеть (доставку продуктов, оплату счетов, общение с людьми, да 
даже запись к врачу) жители крупных городов оказались в ступоре. 
Жизнь замерла.

Масштабная проблема открыла куда большую — нашу выученную 
беспомощность. И очень хорошо, что обнаружили мы ее сейчас, во 
время временного сбоя, а не чего-то более серьезного. Открывайте 
окно во внешний мир хоть изредка. Общайтесь с людьми, налаживай-
те живые связи и не забывайте взаимодействовать с людьми в реаль-
ном мире.

Иллюзорное облако, в которое современный человек себя поселил, 
конечно, теплое и приятно, но в случае его пропажи мы рискуем ока-
заться натурально без всего.

ВЧК-ОГПУ
Работа сайтов в зоне RU после масштабного сбоя начинает восста-

https://t.me/kramnikcat/4141
https://t.me/rusengineer/2673
https://t.me/vasyunin/1142
https://t.me/margaritasimonyan/13626
https://t.me/readovkaru/5697
https://t.me/vchkogpu/45507
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новливаться. 
«Техническая проблема, связанная с глобальной инфраструктурой 

DNSSEC, вызвавшая недоступность сайтов в зоне .RU, устранена. Не-
поладки в работе DNS могут наблюдаться еще некоторое время, пока 
обновленные данные не разойдутся по системе доменных имен» — 
рапортуют в Минцифре РФ . 

Понятно, в Сети обсуждается версия, что случившиееся - результат 
совместной работы ряда хакерских групп.

Старовойтов о политике
Интересно будет послушать заявления кандидатов в президенты и 

депутатов по поводу масштабного отключения интернета: затронуты 
интересы миллионов избирателей, вряд ли такое можно проигнори-
ровать. Если идти дальше, то логично было бы депутатам пригласить 
главу Минцифры РФ  Максута Шадаева в Госдуму - дать пояснения по 
ситуации и объяснить насколько надежна российская интернет-инфра-
структура. Потому что пока все объяснения выглядят очень растерян-
но.

Сыны Монархии
Сегодня под машину попал отец иноагента и пропагандиста деге-

неративного искусства Марата Гельмана , Александр Гельман.
Такая же гнида, как и его сын.
Бывший член ЦК КПСС и депутат Верховного совета СССР, который в 

1990е поддерживал ичкерийских террористов , а потом оба евромай-
дана и укротеррориста Олега Сенцова.

Но, вы заметили, что Россия очистилась настолько, что русофобы с 
горя сами прыгают под машины ?) то Лев Рубинштейн, то Александр 
Гельман.

Русская земля горит под новиопскими ногами 💥

https://t.me/sstarovoytov/992
https://t.me/SonOfMonarchy/14476
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ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Сегодня:
• У политолога Баширова опять началась Третья мировая, осталь-

ные эксперты пока не в курсе,
• Мы бомбим Украину гораздо меньше, чем хотелось бы, но не по-

тому, что не можем, а потому, что у нас есть план, для которого 
время еще не пришло,

• Путин распорядился передвинуть демилитаризованную зону, ко-
торая должна быть по всей территории Украины,

• У ВС РФ нет никакой защиты от дронов противника,
• Зато целей для дронов теперь будет гораздо больше,
• Опять аналитика про Зеленского и Залужного,
• Виктория Нуланд посетила Киев, прилетев туда на метле,
• России нужны такие же партия, диктатура, воля и культура, как 

в Китае,  а то можно так и не стать полюсом,
• Навстречу выборам Путина: концепция изменилась, на первый 

план выходит интрига вокруг Надеждина,
• Как стал возможен арест в Лондоне бывшего губернатора Сева-

стополя? Куда смотрит ФСБ?
• У политолога Баширова Международный суд ООН отказал в при-

знании России государством-агрессором, 
• Закон о конфискации имущества слили - там слишком много вся-

ких условий, просто так ничего отбирать нельзя,
• Фейк про Ходорковского и Эпштейна совершенно неожиданно ока-

зался фейком, политолог Марков приносит извинения читателям,
• Би-2 ускользнули от заслуженной расплаты, улетев из Таиланда 

в Израиль,
• Персональное дело Л.Е.Улицкой, 
• «Мастер и Маргарита», продолжение,
• Суверенизация интернета

Политджойстик/Politjoystic
Похоже понеслось на БВ. Колоссы, если падают, то давят даже сво-

им пассивным весом. Когда-то упал СССР, теперь время США.

Политджойстик/Politjoystic
Многие считают Байдена хромой уткой, выжившим из ума. Но лич-

ный фактор этого человека еще не стерт с доски. 
...
Такие люди в определенный момент вспоминают всю свою жизнь 

(а она у него была насыщенной) и могут совершить поступок с боль-
шой буквы. 

...

https://t.me/politjoystic/36282
https://t.me/politjoystic/36283
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Это шанс для мира. Байден - шанс для мира, чтобы отскочить от 
третьей мировой войны? Да. И обратите внимание, что куда-то в тень 
ушла его жена Джилл (а это его вторая жена). И почему-то вспомина-
ется Раиса Горбачева.

Военкор Котенок
«Катаиб Хезболла», которая традиционно считается иранской прок-

си, объявила о приостановке ударов по американским военным базам 
в Ираке и Сирии и призывает к этому другие группы сопротивления.

Ф ормальное обоснование — нежелание «ставить в неловкое поло-
жение» Багдад, который в данный момент ведёт с Вашингтоном пе-
реговоры о выводе американских войск из страны.

Политджойстик/Politjoystic
США привели в полную боеготовность группы самолетов F-35, а так 

же все ПВО в Европе. 
…
Для атак на хуситов - это перебор.

Друид
Некоторые горячие ястребы в США активно продвигают позицию о 

необходимости размещения ядерного оружия в Британии. Вброс на 
эту тему уже был в ряде западных СМИ. Вброс именно для замера ре-
акций политической элиты по всему миру и, прежде всего, в России.

Ответ Москвы не заставил себя ждать. Замглавы российского МИДа 
сообщил, что этот шаг не укрепляет обороноспособность Британии, 
а усиливает потенциал внешнеполитической конфронтации и будет 
иметь достаточно серьёзные последствия.

Сергей Рябков не сказал об этом, но тут вполне чётко считывается 
следующая мысль. В случае чего Россия разместит ядерные ракеты на 
Кубе или Венесуэле, а, возможно, в обеих этих странах. Идти по пути 
роста ядерных угроз США явно не с руки. Так Россию не запугаешь, а 
вот своих союзников-вассалов испугать можно.

Ну, а Россию на слабо взять не получится. И даже пугать не стоит. 
Так что можно констатировать, что относительно замера реакций по 
поводу ядерного оружия в Британии в Вашингтоне получили исчер-
пывающую информацию.

Дональд Трамп при своём избрании на такую авантюру явно не пой-
дет. Да и Джо Байден, скорее всего, тоже. Это потенциально обвалит 
его рейтинг, который перед выборами президента итак страдает со-
кращениями и падениями.

АДЕКВАТ Z
В развитие вчерашнего разговора о том, что мы не форсируем ход 

дебандеризации по случаю прекращения американских подаяний: это 
«не форсируем» видно и по характеру и особенно интенсивности на-

https://t.me/voenkorKotenok/53662
https://t.me/politjoystic/36285
https://t.me/wisedruidd/7131
https://t.me/politadequate/8358
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ших воздушных ударов по бандеровским тылам с конца декабря.
Этими ударами, как сейчас стало понятно ретроспективно, отрабо-

тан сравнительно ограниченный круг приоритетных целей: военная 
промышленность, склады, тыловые расположения личного состава. 
Отработан он с уменьем и талантом - вой по разнесенным предприя-
тиям оборонки с хутора доносится до сих пор. Но периодичность этих 
ударов сама по себе намекает, что их цель исходно была относитель-
но локальной.

Не было никаких объективных препятствий к тому, чтобы в течение 
января, как не раз бывало и в прошлом и в позапрошлом году, нано-
сить массированные удары по укротылам в режиме примерно через 
ночь, заодно истощив ПВО практически в ноль с крайне сомнительной 
перспективой восполнения боезапаса. Целей, и инфраструктурных и 
чисто военных, для этого нашлось бы в достатке. Но тот факт, что час 
этих целей и этой интенсивности ударов еще не пришел, как раз и го-
ворит многое о нашем текущем планировании - и о том, что оно не 
требует срочного пересмотра под любые текущие проблемы на сто-
роне противника. 

Когда придет время решающих, по нашему замыслу, операций, ду-
маю, мы увидим кратно больший, чем в последний месяц, расход даль-
нобойных высокоточных средств - и воздушных, и морских, и всего ас-
сортимента наземных. И это время, как показал январь, будет опре-
деляться исходя из степени нашей всесторонней готовности к таким 
операциям, а не случайных, пусть даже и весомых, факторов на сто-
роне противника: эти факторы мы, конечно, учтем, но перекраивать 
под них свое планирование точно не будем.

Что, собственно, лишний раз доказать и требовалось.

Старше Эдды
Демилитаризованная зона на Украине должна быть на таком уда-

лении, которое бы обеспечило безопасность мирных городов от об-
стрелов, заявил Путин. (РИА Новости). 

Значит, километров на 100 надо точно делать. А если смотреть гло-
бально и учитывать возможности Украины в использовании ракетно-
го вооружения ( как воздушного, так и наземного базирования), то де-
милитаризированная зона должна доходить до «священной» горы Го-
верлы.

АДЕКВАТ Z
На встрече Путина с его доверенными лицами в президентской кам-

пании были сказаны слова предельной важности: демилитаризован-
ную зону на Украине будем отодвигать. Отодвигать на расстояние, ко-
торое обеспечит безопасность наших городов от обстрелов.

Никаких двусмысленностей в понимании здесь быть не может - пой-
дем вперед, городу и миру это сказано потому, что решено. Раз такие 
слова говорятся с такой уверенностью, значит, для этого есть и силы, 
и средства, и планы операций. И когда придет время (необязательно 

https://t.me/vysokygovorit/14430
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совсем скоро, ждать этого со дня на день не следует), работа начнет-
ся.

А если демилитаризованная зона в конечном счете окажется раз-
мером, допустим, примерно во все левобережье (и по правому бере-
гу, на котором находится наша суверенная территория, еще будет от-
дельный разговор), то все вопросы заранее следует адресовать хозя-
евам бандеровцев, снабдившим их оружием такой дальнобойности. 
На последнее обстоятельство, кстати, наша дипломатия намекала не 
раз и не два.

Логика Маркова
России нужна будет демилитаризованная зона на территории Укра-

ины на границе, чтобы обезопасить города России от обстрелов. Зая-
вил Путин. 

Запад возмутился, - ведь украинская хунта и нужна то Западу почти 
только чтобы обстреливать русские города.

Но в этот момент многие патриоты в России спрашивают себя, - а 
что, предполагается, что после мира на Украине сохранится нынеш-
ний неофашистский террористический режим? Который будет обстре-
ливать города? 

И что, Россия не будет брать в Россию русские города Одесса, Харь-
ков, Николаев, Днепр, Киев, Запорожье, Херсон? 

Успокою вас. Дроны так далеко летают, что демилитаризованная 
зона должна быть на всей территории Украины. 

И русские города должны вернуться в Россию, если русский язык не 
будет вторым государственным языком на Украине.

Логика Маркова
Украина сбила самолёт с украинскими пленными американской ра-

кетой Пэтриот. Это доказано. Только что заявил Путин. Россия требует 
международного расследования. Зачем? 

Для того чтобы показать всем, что руководство Украины это пре-
ступники, которые убивают украинцев.

МАРДАН
Ил-76 в Белгородской области был сбит американской системой 

Patriot, это установила экспертиза - Путин.
Теперь начинается самое интересное.

Логика Маркова
Обмен пленными. Россия заявляет, что 195 на 195. Украинский ре-

жим заявляет, что 207 украинских пленных на 195 российских. Кому 
верить? Верить только России. Но откуда цифра 207?

Говорят, Россия освободила и 12 гражданских.

https://t.me/logikamarkova/10141
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Логика Маркова
Путин заявил, что пропорция пленных российских и украинских при-

мерно 1 :10. А почему? Что это значит? 
1 вариант Значит ли это, что и соотношение потерь армии России и 

ВСУ 1 : 10 ?
2 вариант.  Или потери сравнимые, но боевой дух ВСУ настолько 

меньше боевого духа армии России, что украинские солдаты сдаются 
в плен в 10 раз больше? 

Мой ответ и то и другое. Потери ВСУ примерно в 3 раза больше рос-
сийских потерь.

Но боевой дух ВСУ существенно ниже, так что пленные сдаются в 
пропорции в 3 раза выше, чем пропорция потерь.

И третий вариант,  - тактика. Армия России окружили много ВСУ в 
Мариуполе, самом крупном городе из освобождённых. 

Политическая арифметика.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Харьков охраняет пара «Ирисок» и три доисторических С300.
Это просто позорище какое-то!
Харьковчане. Вам самим не стрёмно что вы продались жидам и аме-

риканским подстилкам, для которых вы просто грязь из под ногтей и 
которые вас и за людей то не считают? Бегите на западную украину. 
Вам там расскажут как вас там любят.

Не выёбывались бы два года назад - фронт был бы уже как мини-
мум по Днепру, а в Харькове давно бы настала мирная жизнь и нача-
лась модернизация по примеру Мариуполя. А теперь Харьков ждет ад 
и уличные бои...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
И да, привет дурачкам, которые думают что Харьков останется укра-

иной. 
Сегодня Президент России дал четко понять, что обеспечить без-

опасность граждан России без нейтрализации опасности со стороны 
Харьковской агломерации невозможно. Только в этот раз никто в Харь-
ков заходить с приказом «не поддаваться на провокации и быть пре-
дельно вежливыми» не будет. Жребий брошен. Карфаген должен быть 
разрушен.

[ЧеКа]
ДОРОГОЙ БРАТ,  я как никто другой жду знаменательного события в 

виде начала осады этого нечестивого города. С постоянными обстре-
лами артиллерией, забрасыванием Ф АБов за стены этой крепости, от-
резанием коммуникаций, путей подвоза. И эта осада должна длиться 
как можно дольше, пока наконец не иссякнут все запасы продоволь-
ствия, медикаментов и боеприпасов, а гарнизон города не будет до-
ведён до полуобморочного состояния. После чего направить им уль-
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тиматум со словами «Пощады – невинным, смерть – непокорным», а 
уж тогда провести штурм, отдать город на трое суток на разграбление, 
после чего начать строить с нуля, постараясь забыть тридцатилетнюю 
историю предателей, населяющих Харьков. Быть добру!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Я не строю никаких иллюзий. Я не говорю что будет легко. Легко те-

перь точно не будет.
Я прекрасно знаю реальную ситуацию на фронте. Я её вижу каждый 

день своими глазами. Я вижу наши упущения и недоработки. Вижу 
изъяны и недостатки. Но так же я вижу что делается нами, в каком 
примерно объеме и с какой скоростью. 

В силу разных обстоятельств вижу развединформацию о противни-
ке. 

Немного анализирую. И могу сказать с уверенностью, что войну 
вдолгую, а она пошла уже именно по этому сценарию, украинский 
рейх не вывезет. И НАТО не вывезет. 

А учитывая что НАТО не собирается отправлять своих солдат на вой-
ну, а намерено лишь как можно дольше поддерживать жизнеспособ-
ность укрорейха «пакетами помощи», то шансов у украины выиграть 
войну военным путём нет. От слова совсем.

Вся надежда только на внутреннюю смуту в России. Которую навер-
няка попробуют раскачать в канун выборов и до инаугурации. Потом 
всё, бесполезно. Потом тяжелые бои и уничтожение ВСУ.

Мейстер
По словам министра обороны России Сергея Шойгу, в феврале 2024 

года армия получит первые шесть новейших артиллерийских устано-
вок «Коалиция». Надо иметь в виду, что первыми они будут именно 
для линейных частей - в рамках опытной эксплуатации эти системы 
уже успели повоевать. 

Ключевое качество, за которое новую САУ ждут в войсках - резко 
выросшая дальность стрельбы, позволяющая «перестреливать» в ар-
тиллерийских дуэлях такие «длиннорукие» западные системы, как не-
мецкая Panzerhaubize-2000. В сочетании с резко возросшим уровнем 
электронного оборудования, эта способность сделает «Коалицию» не-
заменимым средством борьбы с артиллерией НАТОвского производ-
ства и в перспективе резко упростит уничтожение орудий, обстрели-
вающих наши приграничные города.

МАРДАН
Отличная, просто отличная новость! Чем больше в наших войсках 

на ЛБС новейшего вооружения, тем более жизней наших людей - и 
военных, и гражданских, мы сбережем, и тем ближе конец засевшей 
в Киеве фашистской кодле. 

Ну, а НАТО пусть трясется, устраивая показательные учения и пыта-
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ясь доказать миру, что его руководство не видит снов, от которых про-
сыпается с криком «русские идут».

Сладков+
... САУ, которую некоторые называют «лучшей самоходной артил-

лерийской системой мира». Конечно, хочется в это верить, это ж наша 
система, она в нашу армию поступает. 

70 км дальность стрельбы, 16 выстрелов в минуту. 70 снарядов вози-
мый боекомплект. Шесть комплектов этой САУ ждут в СВО «на днях». 
Ждем, дежурим, наблюдаем.

Картавых Александр
Я тут пару дней назад в очередной раз объяснял че такое дроны и 

зачем они нужны (да, это до сих пор приходится объяснять). И, по-мо-
ему, нашел самую лучшую метафору, через которую можно человеку 
«с улицы» пояснить за дроноводство и он сразу всë поймет. Прям мо-
ментально врубится в тему и воскликнет: «эвоно че, Михалыч!». 

Ф ПВ-дрон это современный арбалет. 
До арбалетов у нас были лучники всякие. Иногда даже очень кру-

тые, которую бьют белку в глаз, а рыцаря в забрало на ходу. И они ино-
гда творили всякие воинские подвиги. Но их было тупо мало, таких 
крутых. Это, всë таки, ебически высокий УРОВЕНЬ, талант и десятиле-
тия практики, белок в глаз из лука бить. Этим, в общем-то, надо жить. 
И то, чучуть промазал и пизда тебе. 

А массовый лучник это не профи, а линейная пехота. Которую на 
поле боя собирали в коробки или прятали за какими-то препятствия-
ми. И приказывали залпами неприцельно стрелять «куда-то туда», в 
сторону противника. Не столько его поражая, сколько выматывая, от-
влекая, множа количество раненных и разваливая построения. А ис-
ход боя всë также решало столкновение пехоты и удары конницы. 

А потом в эту идиллию пришел его величество АРБАЛЕТ и всë там 
кардинально поменял. Потомушта: 

1. Он осваивался за неделю
2. Его можно было тысячами клепать на мануфактурах
3. У него была ебическая сила залпа
4. Заряжать его мог даже ребенок. 
И вот к стене вольного города подъезжает рыцарь сэр Ланселот. В 

сверкающей броне стоимостью в пять деревень, со свитой оруженос-
цев и с родословной от Юлия Цезаря. Ультрамегаюнит раннего Сред-
невековья, абсолютная ульта. Десятилетия боевого опыта, прекрасная 
выучка и физическая форма. Ланселот – машина для убийства, в от-
крытом поле и на конях он бы выкосил половину городского ополче-
ния чисто со своими пацанами. 

А на стену поднимается какой-нибудь младший помошник ученика 
кожевенника, вытирает сопли, достает арбалет и кое-как прицелив-
шись посылает сэру Ланцелоту арбалетный болт в бочину. И Ланце-
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лот, пуча дико удивленными глазами, падает с коня и начинает бле-
вать кровью, а потом умирает. 

Потомушта для подростка проблема с арбалетом только в том, что-
бы его поднять и прицелится. Тяжелый, сука. Но если на что-нибудь 
опереть, то норм. Заряжать же его вообще не проблема, крути себе 
ручку уперев ногами. И всего делов. При этом сила выстрела позво-
ляет стрелять ПО КОНТУРУ, а не выцеливать уязвимые места. Просто 
«кудато в рыцаря» хуйнул и, скорее всего, попадешь. Плюс начальная 
скорость высокая, меньше поправок надо брать. 

Крч, работу Леголаса (которому ещë и повезти должно былоб) де-
лает какой-то необученный подросток. Пешка ходит на восемь клеток 
и жрет ферзя, этож вообще охуеть. 

Ну и дальше расписывать не буду, однако просто отмечу ради лул-
зов: С этих арбалетов так все бугуртили, что их потом даже Папа Рим-
ский запретил. Как инбалансную ульту, которая нарушает законы во-
йны и пользоваться которой – зашквар. Но поступь прогресса неумо-
лима. И по итогу арбалет всë равно победил, заняв своë место в ие-
рархии. А всех несогласных ретроградов затыкали абралетными бол-
тами, хехе. 

Такая история. Потом в эту нишу зайдет порох и вообще изменит 
войну до неузнаваемости. Но началось оно с того, что в вольных горо-
дах додумались скрестить осадную баллисту и охотничий самострел, 
сделав его массовым оружием пехоты. 

Вот и наши дроны – примерно то же самое. Массовое оружие пехо-
ты. Которое будет в каждом пехотном отделении, со временем. А ре-
троградов и особо тупорылых сожгут термобарами и они просто фи-
зически закончатся. Поступь прогресса, хуле.

ЖИВОВ Z
Коллега уловил (не в первый раз) самую суть! Ф ПВ дроны - это пе-

реход войны и армий на новый технологический и культурный уклад. 
Сначала появились технологии геймификации, потом поколения гей-
меров, а теперь они обзавелись оружием. Это орудие скоро станет ру-
тиной и основой войн.

Роман Сапоньков
Видео врага.
Сегодняшняя попытка наших воинов наступать в районе Новоми-

хайловки...
Я честно, не знаю как это комментировать, как можно не учитывать 

фактор FPV дронов на 30.01.2024 года будучи генералом-адмиралом 
рисующим план атаки? Где опыт от летней попытки контрнаступления 
ВСУ? 

Как можно позволять себе терять столько техники за день, столько 
людей? Полнейшая тупость и некомпетентность.

У ВС РФ  НЕТ на данный час никакой массовой защиты от дронов про-
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тивника, всё что ставят уже давно устарело и не перекрывает новые 
частоты противника. На подходе лишь волонтёрские проекты, круп-
ные заводы в малый РЭБ не смогли и сидят с подливой в штанах пе-
ред министром и ЗМО. Проблема требует экстренных мер. 

p.s Сейчас в комментариях будет лопаться реальность долбоёбов, 
которые уже всех хохлов разгромили, а всё это ролики ципсо, ну и ко-
нечно патриоты на зарплате будут верещать о том, что видео снято 
хрен знает как давно и вообще вы всё врёте, начинайте, мудаки.

Северный ветер
Помните, как развивалась ситуация с взятием промки? Взяли, не 

взяли - никого не волнует. По телевизору сказали. Идите и убейтесь, 
но чтоб телевизор был прав!..

Также и с криками «Мы взяли «Царскую охоту»!! Та же кровь, те же 
жертвы, те же глупости. Нет слаженных экипажей? И хрен с ним. Нет 
связи с соседями? А зачем?.. 

Командир, отдавая приказ, обязан обеспечить ресурсы для его вы-
полнения. Телевизор, озвучивая любую хрень, никому ничего не дол-
жен. А войска послушали - и сами пошли. Под влиянием телевизора, 
конечно же. Ага, Соловьёв приказал. Герасимов и Шойгу.

Товарищи командиры!.. С этой троицы когда ещё спросят. А с вас 
спросят гораздо раньше за то, почему послали ребят на смерть. И если 
ты, командир, пошел туда с ними, но вернулся живым - значит, либо 
отсиделся где-то, либо даже не понял, что от тебя, как от командира, 
надо... 

К вопросу о подготовке наступления: на картинке танк, заехавший в 
бассейн комплекса «Царская охота». Оставлен экипажем, ибо как ты 
его вынешь из бассейна, в бою-то?.. Вошел идеально.

Как так получилось? У экипажа не было фотокарты. Не было пехоты, 
которая бы предупредила. Не было связи с ней. Не было плана танко-
вого боя (да, такие тоже бывают и имеют свои законы). Да много чего 
не было. А был классический взмах «Там никого нет, идите и занимай-
те!». Для справки - последнего всушника с ЦО выбили 2 дня тому как. 
Танк стоит там неделю.

Да, сторону, которой принадлежал танк, обозначать не буду. Ибо 
дискредитация.

Думаю, не мне одному стыдно за это блядство. Надеюсь на это...

Нам пишут из Янины.
Дим, тебе, почему-то уверенному в том, что с кого-то  «спросят го-

раздо раньше», чем с самого большого начальства, наверное, будет 
небезынтересно узнать, что происходит, когда люди приходят с жало-
бами на то, что ты описываешь, в военную прокуратуру. Я тебе расска-
жу, что отвечает военный прокурор бойцу моб.полка, который осме-
лился дойти до военной прокуратуры.

- Друг, - говорит ему следователь, сидящий в теплом кабинете, в ко-
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торый никогда не влетит ни снаряд, ни даже ВОГ, - лучше не начинай. 
Потому что сейчас, как только мы начинаем раскручивать эти дела,  
сразу вам, военнослужащим, шьют статью по дискредитации армии. 
Так как вы ещё военнообязанные, вас осудят сразу по военному суду. 
И вы вообще становитесь сразу в невыгодном положении.

- А как тогда добиться правды? - спрашивает растерянный человек.
- Сам знаешь, сначала приказы выполняются, потом обжалуются. 

Мы всё это знаем. Всё, что происходит. Но никак на это повлиять не 
можем, потому что сейчас из вас в стране делают идол-героев. И не 
нужны такие ситуации, когда Министерство Обороны где-то обосра-
лось. И мы в этом ничем помочь не можем, потому что никто не хо-
чет свои погоны подставлять, потому что сейчас Владимир Владими-
рович сказал из СВОшников сделать героев. Из Министерства Оборо-
ны - освободителей. Так что лучше давай мы займёмся твоей личной 
проблемой... 

Ну то есть человеку, у которого появилась возможность попытать-
ся поставить вопрос о замене некомпетентного командования через 
указание прямых фактов этой некомпетентности, которому повезло 
эту некомпетентность пережить (а очень-очень многим - не повезло), 
этому человеку объясняют, что на массово и бездарно угробленных 
бойцах делаются карьеры. И на молчании об этом всём делаются ка-
рьеры. 

И не надо ничего делать. А то пойдёшь в «Шторм», только более 
долгим путём. Поэтому давай, раз уж ты осмелился сюда зайти, мы 
тебя лично отмажем от такого «продолжения банкета», и из отпуска 
ты поедешь в какую-нибудь другую часть... 

То, что с некоторых руководителей штурма Марьинки, Авдеевки, 
Угледара и т.д. «спросят гораздо раньше», чем с высшего руководства, 
я тебе скажу, Дим, вообще ни разу не очевидно . И это, пожалуй, глав-
ный вопрос текущего момента - быть или не быть, побеждаем в вой-
не или не побеждаем. 

Или «отчётность о войне» приводится в соответствие с реалиями 
и начинаются какие-то адекватные действия, реальное «слезание с 
печи» государственных мужей в столицах, или через много-много-м-
ного лет, если нам очень-очень повезёт, кто-то из маститых историков 
и публицистов чудом уцелевшей России обязательно снова расскажет, 
что Россия войну практически выиграла...

РИА Новости
Залужный отказался от предложения занять пост секретаря СНБО 

Украины, пишет британский журнал Economist со ссылкой на источ-
ники. Издание утверждает, что с главкомом ВСУ 29 января встретился 
Зеленский и предложил такой вариант в обмен на отставку, но тот от-
казался.

Параллельно с этим действующему главе ГУР минобороны Украи-
ны Буданову предложили должность главкома ВСУ, но Буданов «отка-
зался в последний момент».  Журнал со ссылкой на близкого колле-

https://t.me/rian_ru/229590
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гу Буданова утверждает, что тот не хотел занимать эту должность, но 
«принятие таких решений зависит не от него». В качестве претенден-
тов на место главкома ВСУ (помимо Буданова) рассматривают и ко-
мандующего сухопутными войсками Александра Сырского, утвержда-
ет Economist.

РИА Новости
Украинские власти отложили отставку Залужного из-за утечки ин-

формации об отставке вечером 29 января, пишет американская New 
York Times со ссылкой на источники. 

Газета также утверждает, что одним из камней преткновения для 
киевских властей стало то, что на место Залужного попросту не нашли 
замену.

РИА Новости
Командующий сухопутными войсками ВСУ Сырский вслед за главой 

ГУР Будановым отказался от предложения занять пост главкома ВСУ 
вместо Залужного, пишет британская Times со ссылкой на источники. 

Газета также раскрывает некоторые детали встречи Залужного и Зе-
ленского 29 января. Источники поведали ей, что главком ВСУ на этой 
встрече заявил советникам Зеленского, что их оценки военной ситуа-
ции скорее позитивны, чем реалистичны, после этих слов Залужному 
и предложили уйти в отставку. Times также утверждает, что после от-
каза Залужного Зеленский сообщил ему, что сам подпишет указ об от-
ставке, после чего Залужный вернулся в кабинет и заявил подчинен-
ным об увольнении. Тут же забеспокоились «международные партне-
ры» в лице США и Британии, и Зеленский «был вынужден отменить 
свое решение после давления со стороны высшего военного коман-
дования и международных партнеров».

Сергей Марков
Зеленского унизили перед всем миром и перед населением Украи-

ны. Британская самая влиятельная газета Таймс опубликовала описа-
ние конфликта Зеленский  - Залужный. 

1. Зеленский уволил Залужного. Но через несколько часов был вы-
нужден отозвать свой указ об увольнении под давлением.

«Международных партнёров « то есть Вашингтон и Лондон и Брюс-
сель потребовали от Зеленского не увольнять Залужного. 

2. «Позиция военного командования». Якобы высшие военные Укра-
ины потребовали от Зеленского не увольнять Залужного. 

3. И заменить оказалось некем. Якобы Сырский и Буданов отказа-
лись. (В этом, я уверен, Таймс лжёт. Оба и Буданов и Сырский не отка-
зались бы. Но Таймс намеренно унижает Зеленского).

4. В общем Таймс дала пощёчину Зеленскому, показав его как ма-
рионетку. И как слабака.

https://t.me/rian_ru/229593
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Олег Царёв
Я думаю, что Сергей Марков прав. Буданов и Сырский не могли от-

казаться. Вопрос с Будановым был заранее проговорен. Он должен 
был идти на главкома, а Сырский — на генштаб.

Логика Маркова
Глава МИД Украины Кулеба заявил, что разговоры о возможном 

увольнении Залужного это все неправда и это информационная спе-
цоперация России.

Кулеба сделал это заявление специально для тех немногих энтузиа-
стов, кто ещё верил, что власти Украины говорят правду. Кулеба даже 
этих энтузиастов убедительно переубедил и силой заставил понять, - 
власти Украины это лжецы. Отличная работа!

Логика Маркова
Теория, что американцы поддерживают Залужного, а британцы Зе-

ленского и Ермака, - развалилась.
 Потому что британская официальная Таймс опубликовала статью, 

которая позорит Зеленского в этой ситуации. 
А американская официальная Вашингтон Пост наоборот опублико-

вала статью, которая, как и хочет Зеленский, обвиняет Залужного, что 
Залужный хочет мобилизовать полмиллиона украинцев, а Зеленский 
сомневается, что нужно так много. И прогнозирует увольнение и За-
лужного и всех его военных помощников.

Вывод - все эти теории о борьбе американцев и британцев за кон-
троль над украинским режимом - фантазии людей, которые не очень 
разбираются ни в американской ни в британской политике.

Первый Севастопольский
💥Бывший нардеп Украины, политик Олег Царев США могут поддер-

жать переворот против Зеленского.
💥Ф актически сейчас выстроен фронт против Зеленского. Это оли-

гархи, это Порошенко, это Разумков, это Томаш Ф иала (представитель 
Сороса на Украине) вместе со всеми соросятами, там же и Тимошенко 
пытается поиграть в оппозицию.

Политик отмечает что, март — это окончание каденции Зеленского 
(срока, на который он был избран). Поэтому все его противники нач-
нут говорить о том, что он уже нелегитимный президент и должен пе-
редать полномочия спикеру Верховной Рады (Разумкову), ссылаясь 
на Конституцию и на то, что Зеленский был избран на ограниченный 
срок.

По информации Царёва, Зеленский, вернувшись из Давоса, где ста-
ло ясно, что поддержки от Запада и США у него все меньше, а на Укра-
ине в марте его все начнут считать «хромой уткой», требуя уйти — ре-
шил усилить силовую вертикаль и разработал целый перечень кадро-
вых ротаций. 
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Зеленский уже убрал руководителя сил специальных операций, по-
тому что ССО могло просто вынести его из кабинета, совершить воен-
ный переворот на раз-два. Следующим ему надо убрать Залужного, 
потому что у него, во-первых, рейтинг больше, чем у Зеленского сей-
час, а во-вторых, у него сила, власть, у него армия. Он в принципе если 
развернёт войска, то он очень быстро там сменит власть, и американ-
цы признают. 

В рамках усиления, по словам экс-нардепа, на место министра вну-
тренних дел Клименко планировалось поставить руководителя СБУ 
Малюка, на СБУ — Поклада (по кличке «мясник»), на ГУР — три кан-
дидатуры, Сырского — на руководителя Генштаба, а Залужному долж-
ны были предложить три варианта: должность замсекретаря СНБО, 
секретаря СНБО, либо снятие указом и возбуждение уголовного дела.

Как пояснил Царёв, Залужный, почувствовав угрозу, заручился под-
держкой США, что не позволило Зеленскому уволить своего главного 
политического конкурента.

Логика Маркова
Залужный выходит победителем из всей этой истории с его уволь-

нением, которая показала, что Запад не разрешает Зеленскому уволь-
нять Залужного. В результате элита украинского режима может начать 
перебегать к Залужному от Зеленского. Зеленский будет вынужден 
остановить этот процесс неофициального «присягания на верность» 
Залужному. Это означает обострение внутренней борьбы в Киеве. И 
это приближает крах украинского режима. И это хорошо.

Александр Ходаковский
Приближается дата подписания Указа о признании ЛНР и ДНР, пред-

шествовавшая событиям, которые погрузили нас в настоящее время. 
Восемь лет неопределённости на фоне перманентной войны подве-
ли нас к состоянию, когда всё чаще стало звучать выражение: лучше 
ужасный конец, чем ужас без конца... Никто не помышлял о том, что-
бы поднять руки перед Украиной - хотелось последнего настоящего 
боя, даже при понимании превосходства противника. Я пытался до-
нести тем, кто курировал тогда политическое направление, что лю-
бые игры с Украиной обречены на провал. Наивные мысли о том, что 
можно вернуть нас в политическое поле Украины и воссоздать про-
российский проект с глобальными перспективами я опротестовывал, 
как мог, оперируя цифрами. 

Я был участником выборов 2004 года и находился два тура непо-
средственно в центризбиркоме, наблюдая все процессы изнутри. По-
маранчевая революция стала возможна в том числе и потому, что сто-
ронников Януковича не хватило для внушительного перевеса, и его 
политтехнологам пришлось играть с цифрами, чтобы наскрести на по-
беду.  Украина  к тому времени уже стала значительно прозападной, а 
спустя десять лет, да ещё после дурманящего майдана, - расчитывать 
на то, что можно было бы политическим путём переиграть сложившу-
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юся в Украине ситуацию- было верхом недальновидности. Преданный 
Донбасс не изменил бы ситуацию, но чтобы это понять, нужно было 
перестать думать, как политтехнологи. 

Когда по аэродромной инфраструктуре Украины полетели ракеты - 
это было, как избавление. Ракеты от нас и по нам летят до сих пор, но 
исчезла эта удавка неопределённости, а петля бесконечности превра-
тилась в прямую линию, конец которой стал различаться в тумане. И 
хотя мы ещё отправляем газ в Европу по украинскому трубопроводу 
- политика России в целом превратилась в более-менее прямую ли-
нию. Как это многим не нравится! Как это грубо и не изящно! Но хож-
дение кругами никуда бы нас не привело.

Обыкновенный царизм
Первая моя реакция на расстрел в Буче была абсолютно такой же, 

как у Кремля — полное отрицание произошедшего.
Все свидетельства украинцев и западных медиа казались мне мак-

симально неубедительными, ложными, сфабрикованными.
Это неудивительно: во-первых, большинство этих свидетельств и 

были ложными. Постфактум международные правозащитники нашли 
в Буче 32 убитых русскими солдатами некомбатантов. Украинцы зая-
вили, что в Буче и её окрестностях были убиты около 1,5 тысяч граж-
данских. 

Во-вторых, на фоне массовой истерии украинского общества в пер-
вые месяцы войны для каждого русского человека была логичной мак-
сима «Если хохол открывает рот, значит он врёт». 

Спустя почти 2 года после событий в Буче, у меня дошли руки до того, 
чтобы прочесть правозащитные доклады и посмотреть видео-рассле-
дование New York Times. 

Эти материалы содержат весьма подробную фактологию произо-
шедшего. На основании этой фактологии у меня сформировался свой 
взгляд на события. Взгляд русского человека, который желает побе-
ды своей стране, но отнюдь не в восторге от гибели мирных жителей. 
Взгляд русского националиста, который не готов защищать Британию 
с оружием в руках от русского мира.

Я всё-таки считаю, что общий положняк по Буче «Можем повторить» 
никуда не годится. Украинцы — наши враги, но воюем мы на Украине 
не против людей, а за них.

Логика Маркова
Ведьма Майдана Нуланд сейчас летит на метле в Киев, чтобы ре-

шить кто из чертей, Зеля или Заля должен сидеть сверху. Кто милее 
ведьмину сердцу Нуланд ? И кто из чертей будет служить вернее ста-
рику вурдалаку Вию - Байдену. Прямо Гоголь какой то. 

Нуланд, я знаю, тётка образованная, культурно развитая и ей очень 
нравится эта роль русофобской ведьмы.

https://t.me/ordinaryczarizm/3471
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Политджойстик/Politjoystic
Не к добру это для украинцев. Как только эта з..женщина появляет-

ся в Киеве - начинаются темные дела и есть приходится отравленные 
дары. 

…
Заместитель госсекретаря США по политическим вопросам Викто-

рия Нуланд заявилась в Киев.

Книга Носовича
У Ф еллини в «Амаркорде» была сцена, когда психиатричка во гла-

ве с грубой и решительной медсестрой приехала приводить в чувство 
сумасшедшего дядю главного героя, который влез на дерево и орал 
«Хочу женщину!» Вспомнилось, когда Виктория Нуланд после исто-
рии с Залужным сегодня утром приехала в Киев

Политджойстик/Politjoystic
Ясно. Нуланд прилетела согласовать Буданова на место Залужного 

(главкома ВСУ).
...
Нуланд: Я покидаю Украину с большей уверенностью в том, что, 

хотя Украина укрепляет свою оборону, господина Путина ждут прият-
ные (в кавычках очевидно) сюрпризы на поле боя, и что Украина до-
бьется очень сильного успеха в этом году. 

...
И тут же Буданов: ВСУ начнут новое контрнаступление весной. В Ки-

еве ждут момента, когда наступление России будет полностью исчер-
пано: ожидается, что это произойдет уже ранней весной. Мы делаем 
ход, враг делает ход. Теперь их очередь. Они закончат, и тогда придет 
наша очередь.

Царьград ТВ
«Лучший период в истории»: Новый министр обороны КНР расска-

зал о поддержке России
Китай оказывает России поддержку по украинскому вопросу — та-

кое заявление сделал новый министр обороны Китая Дун Цзюнь. А 
главное — Запад не сможет помешать этому.

«В последние годы США и Запад изолируют Россию, мы всё пони-
маем, и решительно поддерживаем справедливость, оказывая под-
держку по украинскому вопросу. США и Европа продолжают давить 
на китайскую сторону. Оборонительное сотрудничество между Кита-
ем и Евросоюзом получило удар. Но мы не будем из-за этого изменять 
и отказываться от установленной политики. Они не смогут помешать 
нормальному китайско-российскому сотрудничеству».

— сказал Дун Цзюнь.
Новый китайский министр учился в Москве. Это его первый между-

народный контакт после назначения. И конечно же, с коллегой из Рос-

https://t.me/politjoystic/36290
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сии — Сергеем Шойгу.

AGDchan
Только что вернулся из Китая. Это на самом деле впечатляет. Вели-

кая цивилизация готова к решающей битве с Западом. Если мы не ос-
вободим Украину в ближайшие годы, у нас нет шансов стать полюсом. 
Китай это нечто грандиозное. Нам нужна партия как у них, диктатура 
как у них, воля как у них, культура как у них. Они молодцы.

Какие они крутые... Как они презирают Запад, которым пользуются.

Скурлатов live
Москва впервые будет праздновать китайский новый год. Улицы сто-

лицы украсят к 10 февраля. Ущипните меня. Россия - новая провинция 
Китая? Что за холуйство? Ф у.

Логика Маркова
Выборы. Концепция выборов явно сменилась последнее время. Это 

видно по тому, что сразу два спойлера, которые участвовали в выбо-
рах для укрепления их легитимности, Бабурин и Богданов, снялись с 
выборов. 

Собрали подписи, сдали их в ЦИК и снялись с выборов. Сами. Вы 
можете это представить в реальности? 

Ясно, что концепция изменилась вот прямо сейчас. Но выглядит это 
как то нервно. Когда концепция меняется прямо на ходу.

Два варианта новой концепции. 1. Спойлеры вообще не нужны, по-
тому что решено никому не доказывать легитимность выборов. 

2. Эти конкретные спойлеры не нужны, потому что появились дру-
гие спойлеры, лучше. Надеждин? То есть его зарегистирируют?

Логика Маркова
Выборы. Когда власть использует спойлеров, - это нормально. Все 

партии в мире используют спойлеров, когда это необходимо. Это воз-
можно, не самая красивая политическая технология. Но борьба за 
власть это жёсткая реальная борьба. И без использования жёстких по-
литических технологий реальной борьбы за власть не бывает.

 А выборы даже в случае очень прогнозируемого результата тоже 
очень важны. Это перезагрузка, обновление легитимности власти. Это 
борьба за легитимность политических институтов. Поэтому спойлеры 
это нормально.

 Без спойлеров выборы будут, - каком ином мире, который пока не 
существует. 

Бабурину и Богданову поэтому спасибо большое за работу на благо 
России!

Логика Маркова

https://t.me/Agdchan/13932
https://t.me/skurlatovlive/12613
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Выборы. Борьба за Надеждина. Я бы не удивился, если бы было так. 
1. Идея с либеральным кандидатом спойлером Собчак хорошо сра-

ботала на прошлых выборах и её решили повторить.
2. Опять Гражданская Инициатива Андрея Нечаева выдвинула ли-

берала, на это раз Надеждина.
3. Денег на сбор подписей вовремя не дали. Подписи собирались 

вяло. Надеждина не зарегистрировали бы.
4. Даванков дал подпись Надеждину, - чтобы забрать его голоса, по-

тому что было ясно, что Надеждин подписи не соберёт. 
5. В этом момент «британская коалиция» Ходорковский - Ф БК ре-

шили перехватить контроль над падающим Надеждиным.
6. Они дали команду своим ставить подписи за Надеждина. Все их 

ресурсы стали об этом писать.
7. Надеждин стремительно набрал подписи. 
8. Рейтинг узнавемости Надеждина стремительно вырос.
9. Тогда «политические демиурги»  решили опять использовать На-

деждина.
10. Надеждин поставил условие - дать деньги и снять других спой-

леров. Все выполнили. 
11. Сейчас за контроль над Надеждиным борются «британская ко-

манда», где главный стал Ходороковский и «политические демиурги». 
12. Надеждин даёт обещание и тем и другим. Лавирует как может. 

Цель Надеждина - получить второе место и стать разрешенным сто-
ронником прекращения СВО и стать мировой политической звездой. 
И стать руководителем будущей либеральной политической партии.

13. Таким образом за контроль над Надеждиным борются две мощ-
ные политические силы.

BRIEF
Команда Бориса Надеждина презентует его как наследника Алек-

сея Навального (включен в реестр террористов и экстремистов), кото-
рый сможет объединить разрозненные силы оппозиции. Примерно 
такие однотипные посты вчера распространили его пиарщики. 

Все тексты написаны достаточно примитивно, без глубокой анали-
тики, а главное, как под копирку, но с небольшими вариациями. Мож-
но предположить, что у Надеждина просто нет профессиональной ко-
манды. Между тем, политические эксперты рассматривают и другие 
версии. 

 С одной стороны, такие политические заявления могут свидетель-
ствовать о том, что сам Надеждин не уверен в своих силах. С другой — 
это выглядит как попытка защититься громким именем, чтобы в слу-
чае реальных проблем позиционировать себя как «второго Наваль-
ного». Понимая, что Кремлю такого рода скандалы перед выборами 
явно не нужны.

Русский тарантас

https://t.me/rusbrief/196335
https://t.me/DmitriySteshin/9856


ОГЛАВЛЕНИЕ 724ТРИДЦАТЬ ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ

Сейчас по всем телеграм-каналам начали прокачивать Бориса На-
деждина. Это невозможно не заметить. Идет акцент на том, что это 
новый лидер оппозиции и идеальный кандидат для тех избирателей, 
кто по разным причинам не готов голосовать за Путина.

Коллеги уже успели отметить общность текстов в его поддержку. Их 
нельзя назвать совершенно одинаковыми. Но видно, что во всех отра-
батывается несколько основных посылов: что Надеждин — предста-
витель оппозиции, который устроит всех недовольных действующей 
властью, и при этом у него есть ряд важных преимуществ перед На-
вальным: лидерские качества, «чистая» биография. Одиозными вы-
сказываниями и грязными делишками себя запятнать, вроде как, пока 
не успел.

Но здесь надо напомнить, что этот товарищ топит против специ-
альной военной операции и за переговоры с Украиной. Антивоенной 
позиции он не скрывает. Но это обычный популизм, которым многие 
обманутся. И не дай Бог нам такого президента, который будет готов 
сразу в угоду Западу слить страну в канализацию.

Пока парни воюют на передовой, а жители России в тылу собирают 
донаты на коптеры и все необходимое, такие вот недополитики про-
сят донатами 25 миллионов рублей на газетенку, которая никому не 
нужна. А еще тратят посты на размещалово в телеграме, вместо того, 
чтобы приближать нашу победу!

Сегодня Надеждин отнес подписи в ЦИК, чтобы его зарегистриро-
вали кандидатом в Президенты. Надеюсь, этого не случится.

ZERGULIO🇷🇷
Уважаемый Дмитрий Стешин удивительно деликатно раскритико-

вал совершенно тупую кампанию по продвижению либерального кан-
дидата в президенты РФ  Бориса Надеждина 

К слову, лично я понятия не имею, кто такой Надеждин. Даже же-
лания или минимального любопытства выяснять не было. Достаточно 
знать, что за него впрягся Ходорковский, что он выступает против СВО 
- чтобы понять, что это плесень. 

Надеждин на этих выборах - что-то вроде специально подпущенно-
го идиота в комментариях, чтобы веселить людей. Идиот смешно ме-
чется, грозит, говорит глупости, народ смеется от души. Когда идиот 
надоедает - его банят. 

Я не знаю, зарегистрирует ли его ЦИК. Но я уверен, что если вместо 
Надеждина зарегистрировать часы с кукушкой или поющую рыбу на 
подставке - то они наберут больше Надеждина, чисто по приколу.

Что-то знаю / Павел Данилин
Социологическая группа Рашн Ф илд опубликовала президентские 

рейтинги. Со странным показателем второго места для либерально-
го кандидата. Это как сферический конь в вакууме: Может быть такой 
результат, а может не быть. Чтобы у либерального кандидата резуль-
тат был больше, чем у КПРФ  и ЛДПР вдвое-втрое, должен сложиться 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56110
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целый ряд условий, среди которых доступ к онлайн голосованию для 
уехантов, консолидация этого либерального электрата (а он не консо-
лидирован), сильная информационна кампания итд итп. 

Пока что нет ни одного момента, чтобы либеральный кандидат по-
казал результат больше, чем у завсегдатая Дома-2.

Логика Маркова
Выборы. Опубликован опрос, по которому Надеждин выходит на 

второе место после Путина. У Путина 79%, у Надеждина 10,4%. Якобы 
кандидаты системных партий все вместе набирают меньше, чем один 
Надеждин. Харитонов от КПРФ  4%, Слуцкий от ЛДПР 3%, Даванков от 
Новые Люди исчезающие 1%.

Таким образом Надеждин, - который позиционируется как канди-
дат «партии прекращения войны «, позиционируется ещё и как глав-
ная альтернативная Путину политическая сила.

Опрос проведён Russian Field.
 Закроется этот Russian Field, чую. У них там масса нарушений про-

тивопожарной безопасности. И коробки от продукции недружествен-
ных стран в мусоре.

МИГ России
У нас в начале года был прогноз о том, что второе место на выборах 

президента РФ  будет неожиданным.
Уточним, что мы имели в виду: ожидаемое второе место — это КПРФ  

или ЛДПР (Харитонов/Слуцкий). Но мы прогнозируем именно «неж-
данчик»

Что-то знаю / Павел Данилин
Сергей Бабурин, который снял свою кандидатуру с выборов, пока-

зав, что он и его организация — патриоты, что они за Путина. 
Что касается Андрея Богданова — один из немногих, кто мог со-

брать реальные, качественные подписи. Но иностранный счёт этому 
помешал, и он отказался от участия в избирательной кампании. Тем 
не менее, Андрей Богданов напомнил о себе, напомнил, что «Россий-
ская партия свободы и справедливости» существует. 

Борис Надеждин — либеральный кандидат. Как в своё время была 
Собчак, был Явлинский, иноагент Венедиктов. Я думаю, что ему будет 
тяжело зарегистрироваться.

Ирина Свиридова, которая является представителем Демократиче-
ской партии России тоже напоминает о себе, показывает, что она за 
Президента, что она — лояльный политический персонаж. 

У Рады Русских очевидно нет никаких шансов, нет политических пер-
спектив. Это просто попытка привлечь внимание. 

Очень тяжело сдавать подписи людям, которые не имеют поддерж-
ку в обществе.

https://t.me/logikamarkova/10133
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Умный еврей при губернаторе
Ну вот, Рада Русских, так полюбившаяся многим девушка с колеч-

ком в носу, тоже не будет участвовать в выборах. Не собрала 300 ты-
сяч подписей, какая неожиданность. И Алексей Баташев, которого на 
фоне более ярких кандидатов было почти не видно, сообщил, что, хотя 
подписи собрал, участвовать не будет. 

Итого, на доске остаются: Харитонов, Слуцкий, Даванков. А также 
(пока?) Малинкович и Надеждин.

Игра переходит в эндшпиль. Противник наращивает психологиче-
ское давление, вбрасывая информация о чудовищном рейтинге ма-
лоизвестного соратника покойного Бориса Немцова...

Политджойстик/Politjoystic
Надеждин же пиарил, что у него столько добровольцев для сбора 

подписей и сам же сейчас всё опроверг. 
…
Надеждин в ЦИК при сдаче подписей: у нас собрали подписи не-

сколько тысяч человек. Сборщик получает за подпись 200-250 рублей. 
Когда мы убедимся, что подпись честная, деньги уйдут на расчеты со 
сборщиками.

…
То есть, это был чистый бизнес и для него тоже. За лист с 10 подпи-

сями платили 2-2,5 тысячи рублей. В итоге Надеждин  собрал в фонд 
80 млн, потратил на подписи 37. Разница, как мы понимаем, останется 
у него. Ну, и молодец, преподал еще один горький урок нашим граж-
данам, поверившим в его фамилию.

Логика Маркова
Пока ни один антипутинский политик или сми не нашёл в себе мо-

ральной силы признать, что открытый многонедельный сбор подпи-
сей Надеждиным, который открыто против СВО, - это явное прояв-
ление свободы в России. Свободы, которая намного больше чем на 
Украине. Какое моральное разложение наших противников. Интерес-
но, они сами видят это противоречие? Какой позор....

BRIEF
💥💥В подписях Бориса Надеждина, сданных в ЦИК для регистрации 

на выборах президента, нашли недочёты, передает RT, не приводя ни-
каких подробностей.

BRIEF
💥💥В Генпрокуратуру РФ  поступило обращение общественника Ви-

талия Бородина с просьбой проверить обстоятельства сбора подпи-
сей в поддержку выдвижения Бориса Надеждина кандидатом в пре-
зиденты России. В случае подтверждения фактов покупки голосов в 
поддержку выдвижения Надеждина Бородин просит принять меры 

https://t.me/governorsjew/9448
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прокурорского реагирования.

Московский пул
На высоком уровне принято решение, что признавать Бориса Наде-

ждина иноагентом и возбуждать против него (или членов команды) 
уголовные дела не планируется.

Собеседники, близкие к АП, отмечают, что Надеждин «мало что из 
себя представляет и его нынешняя раздутая популярность, хайп во-
круг его фигуры — явление исключительно временное». «Тем более, 
он уже заявил. что в  случае недопуска до выборов радикальных и не-
уместных шагов он предпринимать не будет. Так что, он вообще не 
фактор политической жизни, этим персонажем просто можно прене-
бречь. Поэтому его просто постараются максимально нескандально 
снять с выборов, вот и все — полномочия такие у ЦИКа есть, основа-
ния для подобного решения явно тоже найдутся. Так что, вот такое бу-
дущее ждет товарища Надеждина, о нем просто забудут в скором вре-
мени, вот и все, это факт», — подчеркивают инсайдеры.

Комиссар Исчезает
За последние несколько недель я вынужденно, нет, даже насиль-

ственно прочитал столько текстов про кандидата Надеждина, что даже, 
кажется, котом Твиксом меня не пытали в таком масштабе.

И главное, что я думаю про весь этот инфошум - очередь стоит! под-
писи сдал! будет регистрация! не будет регистрации! - что очень ско-
ро об этих великих событиях все забудут так крепко, что даже и напо-
минать будет неловко.

Я называю этот жанр: «белорусы, вы такие прекрасные».
Потому что бегали когда-то люди по Минску, бегали и хвалили друг 

друга, и где все это теперь? В прекрасном нигде.
Кто помнит, что в 2011 году в Москве была «Снежная революция»? 
Кто помнит, что «Координационный совет» драматически заседал 

годом позже?
А «добрая машина добра» (или как там эти глупости назывались), 

прогулки по бульварам и выдвижение даже не скажу кого, стыдно, в 
депутаты от Костромской области?

А еще одна революция весной 2017 года, когда школьники демон-
стрировали на Пушкинской площади, а в фейсбуке писали, что «режи-
му конец»?

А видеоролики с миллиардом просмотров, а Михаил Прохоров (кста-
ти, где он?), а выборы Мосгордумы, где была девочка Даша-самокат? 
Или Даша-самокат была в другой серии? Или не Даша? Все перепута-
лось. Но режиму был явный конец.

И, наконец, как там «Комитет-2008»? Наверное, я единственный че-
ловек во Вселенной, кто до сих пор неизвестно зачем хранит это са-
кральное знание. А ведь и там кто-то собирался приходить к власти.

Так будет и сейчас.

https://t.me/moskovskiyPul/27291
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А потом пройдет совсем немного времени - и не останется ничего. 
И даже обрывки мусорных сведений о том, как Кац (иноагент, навер-
ное) ведет священную борьбу с навальнистами (тоже, подозреваю, 
иноагентами), и причем тут Надеждин, - все это выветрится из моей 
бедной памяти. Хочется нигде и никак, даже случайно, не читать про 
этого вашего Каца. 

Зато в 2004 году у нас на выборах был политик Малышкин.
И об этом уже не забыть никогда.

Логика Маркова
Бывший губернатор Севастополя Овсянников арестован в Лондо-

не. А раньше он добился (купил?) Снятие санкций Евросоюза с себя. И 
вот все таки арестован. Какой позор... И какая глупость,   - он поверил 
Западу. Овсянников возможно самый плохой губернатор за всю исто-
рию России 21 века.

Политджойстик/Politjoystic
У него там оказывается свой дом. Про совесть и ум рассуждать на 

буду, но немного в оторопи. Это реально проблема для России. В ито-
ге его выдадут Киеву, осудят и устроят пиар.

Олег Царёв
Читая такие новости, испытываешь смешанные чувства. То ли хо-

чется поблагодарить английскую Ф емиду, то ли выразить удивление 
бездействию наших силовиков.

Что-то знаю / Павел Данилин
Трудно сказать, каким уровнем интеллекта надо обладать, чтобы, 

когда-то возглавив один из новых регионов, затем пытаться «интегри-
роваться в европейскую элиту». 

Впрочем, Лондону следует сказать спасибо. Отличный урок для на-
ших бизнесменов. Одного Ф ридмана явно было мало.

Рой ТВ - Максим Калашников
Настоящие патриоты живут в Лондоне... Как вообще такая фигура с 

допуском к гостайне (крупный чин в Минпромторге) оказался в Бри-
тании? Ф СБ куда глядело? Ах, да, жуткими преступлениями Стрелкова 
занималось...

историк-алкоголик
Арест экс-губернатора Севастополя Овсянникова в Лондоне - это ка-

кая-то совершенно фантастическая история в жанре «Кто Галковского 
читал, тот уже ничему не удивляется».

Британские санкции за присоединение Крыма одни из самых жест-
ких. Любое высокопоставленное лицо Республики Крым и города фе-

https://t.me/logikamarkova/10147
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дерального значения Севастополь автоматически попадало под них.
Но, как пишет The Times, у Овсянникова в Лондоне дом и счета в 

британских банках, а его даже на этот остров не должны были пускать.
Скоро второй год СВО, а «глава оккупационной администрации Се-

вастополя» Овсянников спокойно жил в Лондоне, дела какие-то мут-
ные проворачивал.

Как такое может быть вообще?

Развозжаев хук слева
Как это возможно? Мы воюем или что? А они?
Казённые путинские патриоты в Лондоне, а настоящие, такие как 

Стрелков и Удальцова в жестоких тюрьмах!
Да это я про арест в Лондоне экс губернатора Севастополя Овсян-

никова!

Политджойстик/Politjoystic
По Дмитрию Овсянникову надо понимать вот что: я сам из Удмур-

тии - региона ВПК. Здесь производятся сегодня БПЛА, и многое дру-
гое, что крошит западные образцы техники в ходе СВО, а в прошлом 
веке производились все (!!!) стратегические ракеты СССР - РФ . 

...
Дима был в 2003—2007 годах федеральным инспектором (номенкла-

тура АП) по Удмуртской Республике. Потом заместителем управляюще-
го директора — директором по экономике и финансам в ОАО «Перм-
ский моторный завод». Ага - это тот самый, который делает моторы 
для авиации и тд. Потом он - руководитель департамента региональ-
ной промышленной политики Минпромторга Российской Ф едерации. 
Потом - заместитель министра промышленности и торговли Мантуро-
ва. А теперь - он пленник британской разведки. 

...
Ясно носителем какой информации Дима является? И что-то я не 

уверен, что он «крепкий парень» под пытками. 
...
И так, для полноты картины. Это креатура Козака. Взяли Овсянни-

кова сейчас не случайно.

Димитриев
Директор ЦРУ Бернс заявил в своем интервью: «Между тем, недо-

вольство войной продолжает разъедать российское руководство и рос-
сийский народ под толстой поверхностью государственной пропаган-
ды и репрессий. Это скрытое недовольство создает уникальную воз-
можность для вербовки ЦРУ. Мы не позволим этому пропадать впу-
стую».

Как думаете, какие последствия будут у этого заявления? Вербовка 
представителей российской элиты? Нет)) В Москве внимательно слу-
шают западных товарищей, потому после будет усиленный поиск аген-
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тов ЦРУ.  Процессы над предателями и агентами империалистических 
стран. Недавно кого-то уже обвиняли в работе на британскую развед-
ку. Все это отлично ложится на российскую политическую культуру и 
создаёт неповторимую атмосферу 30-х годов. Туда, в благословенные 
времена «Мастера и Маргариты» Бернс россиянам и предлагает вер-
нуться. 

Сами же ЦРУшники, насколько я понимаю, все больше уходят в циф-
ровой мир и вербуют не живых людей, а искусственный интеллект, ко-
торый должен добывать необходимую им информацию. О чем Бернс 
тоже говорит в своем интервью. Хотя эта стратегия не без изъянов. 
Исламисты показали, что можно создать эффективную сеть из живых 
людей, без закрытых чатов и аккаунтов в соцсетях.

[ЧеКа]
Международный суд ООН отказал Украине в удовлетворении боль-

шинства претензий по иску к РФ  от 2017 г. 
💥, что с лицом? 💥💥

Царьград ТВ
Украина получила неожиданное (для неё) решение международ-

ного суда ООН
В течение шести лет киевский режим пытался вести процесс по «дис-

криминации» крымских татар и украинцев в Крыму. И требовал не пре-
следовать террористические организации «Хизб ут-Тахрир»* и экстре-
мистские «Таблиги Джамаат» и «Меджлис крымско-татарского наро-
да». Мол, их преследуют по национальному признаку. Киев обвинял 
Россию в «убийствах и похищениях» крымских татар и украинцев на 
полуострове, а также дискриминации СМИ на национальных языках.

В ООН отвергли все эти смехотворные претензии. Никакого при-
теснения, никакой дискриминации по национальному признаку, все 
крымские татары и украинцы имеют доступ к образованию на своих 
национальных языках, постановил суд. А то, что количество желаю-
щих учиться на украинском резко снизилось в последние годы, это ре-
шение самих учеников и их родителей.

Зеленский, что с лицом?

Alex Parker Returns
Суд в Гааге после 7 лет рассмотрения дела отклонил требования 

Украины к России по каким либо компенсациям за Крым и Донбасс. 
Украина настаивала, что там идет геноцид, суд согласился с тем, что 
изучение украинского языка в Крыму после воссоединения с Росси-
ей уменьшилось, но под определение геноцида такие действия попа-
дать не могут. Быть добру!

Политджойстик/Politjoystic
Международный суд ООН отказал в признании России государ-
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ством-агрессором.
...
Напомню, что агрессией «является применение вооруженной силы 

государством против суверенитета, территориальной неприкосновен-
ности или политической независимости другого государства, или ка-
ким-либо другим образом, несовместимым с Уставом Организации 
Объединенных Наций». 

...
Это важная история. Согласно резолюции 3314 (ХХIХ) Генеральной 

Ассамблеи от 14 декабря 1974 года одной из основных целей Органи-
зации Объединенных Наций является поддержание международно-
го мира и безопасности и принятие эффективных коллективных мер 
для предотвращения и устранения угрозы миру и подавления актов 
агрессии и других нарушений мира. И вместе с тем Устав ООН говорит 
о том, что есть обязанность государств не использовать вооруженную 
силу в целях лишения народов их права на самоопределение, свобо-
ду и независимость. 

...
Прямо про донбасскую историю написано.

МИГ России
💥💥»ЗАКОН О НЕГОДЯЯХ»
Вячеслав Володин о принятии закона о конфискации имущества за 

фейки об армии : «Закон о негодяях принят... Принятое решение по-
зволит наказывать тех, кто ведёт деятельность против своей страны, 
— лишать этих негодяев почётных званий, а также конфисковывать их 
имущество, деньги и иные ценности.»

Kotsnews
Принят закон о конфискации имущества за фейки об армии
Шутки кончились, пришел час действовать по законам военного вре-

мени. Но, конечно, все не так однозначно. Никто не собирается изы-
мать виллы на Рублевке за похабный пост. Конфискация денег или 
имущества может наступить за деятельность, направленную против 
безопасности России. Хотя это очень растяжимое понятие. 

Изымать деньги, ценности и иное имущество, предполагается за ис-
пользование их  для финансирования преступлений, а также иной де-
ятельности, направленной против безопасности Российской Ф едера-
ции. Лёве Би-2 и прочим, донатящим ВСУ, приготовиться.

Но речь идет только о тех деньгах или имущесиве, которые нажи-
ты преступным путем, используются для финансирования незаконной 
деятельности, и оба эти обстоятельства будут подлежать обязательно-
му доказыванию.

Под деятельностью, направленной против безопасности РФ , подра-
зумеваются:

💥💥содействие диверсионной деятельности, 

https://t.me/mig41/31560
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💥💥прохождение обучения в этих целях и организация диверсион-
ного сообщества,

💥💥совершение хотя бы одного из преступлений, в том числе причи-
нение смерти по неосторожности, бандитизм, организация преступ-
ного сообщества или участие в нем.

ФЕДОРОВ.
Как видите, закон слили!
Конфискуют компьютер, который заграницей. Пока нет суверените-

та, все патриотические инициативы ждет такая же судьба!

Логика Маркова
Говорят, что участие Ходорковского в оргиях на «острове оргий» 

Эпштейна это фейк. Ну и хорошо если так. Рад за Ходорковского. 
Плохо только, что я купился на фейк. Ну просто они же стали очень 

качественно делать фейки то!
Впрочем, я был и раньше уверен и писал об этом, что если Ходор-

ковский летал на «остров оргий», то не для оргий, а для переговоров 
с миллиардерами и людьми власти США и Британии, которые точно 
там очень очень были.

А если Ходорковский на «острове оргий» даже и не был, - очень хо-
рошо. 

И что тоже хорошо, - вы можете быть уверены, что если Марков 
ошибся, то он честно признает свою ошибку. Потому что Сергей Мар-
ков - честный политолог.

Друид
Какая судьба ждет Би-2 в случае отправки в Москву, пока неизвест-

но, но прямиком на Колыму музыкантов явно не сошлют, а станут  пер-
сонально разбираться с каждым. Между тем, по заявлению офици-
ального представителя МИД РФ  Марии Захаровой, российское внеш-
неполитическое ведомство как раз в эти дни прорабатывает вопрос о 
введении обязательного консульского учёта россиян, проживающих 
за рубежом, и даже планирует сформулировать определение понятия 
«гражданин, постоянно проживающий за пределами Российской Ф е-
дерации».

Таким образом на фоне истории с Би-2 релокантам посылается чёт-
кий сигнал о том, что хоть они и далеко от России, но их правовой ста-
тус по-прежнему российский. Как написал бы сегодня певец народно-
го горя Николай Алексеевич Некрасов, «в России можешь ты не жить, 
но гражданином быть обязан».

Понятно, что с иными оказавшимися в недружественных государ-
ствах россиянами пьяный воздух свободы подчас играет злую шутку. 
После злоключений Би-2 и обнародованных планов МИД РФ  по уси-
лению консульского контроля за уехавшими гражданами многие из 
такой категории релокантов отрезвеют, хотя пока и не факт, что согла-
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сятся с новыми учётными правилами, а тем более что в массовом по-
рядке примутся возвращаться, посчитав эмиграцию делом безнадёж-
ным. Однако, по крайней мере, процесс релокации станет более упо-
рядоченным, а сами проживающие за границей россияне предпочтут 
быть осторожнее и дистанцироваться от соблазнов геополитики.

BRIEF
Все участники группы «Би-2» будут депортированы из Таиланда в 

Израиль. Такое решение принял сегодня Совет безопасности королев-
ства.

BRIEF
Министр иностранных дел Израиля Исраэль Кац про участников 

группы «Би-2»: Я рад, что благодаря умной и упорной дипломатиче-
ской работе нам удалось освободить граждан Израиля, задержанных 
в Таиланде, вместе с их коллегами по группе, имеющими иностран-
ное гражданство. Все сели в самолет в Израиль, и дела у них идут хо-
рошо. Кто спасет одну душу, тот словно спас весь мир.

Образ будущего
Интересно сформулировал министр иностранных дел Израиля. Спас 

души из Би-2. А уничтоженные в Газе за души не считаются? Они же от 
Агари.

Образ будущего
Очень перегрета история с Би-2, и никто не смотрит на правовую 

сторону вопроса.
Тайская сторона заранее предупредила, что не передаст Москве му-

зыкантов. Всё остальное это раздутая история российскими СМИ.
Ожидалось, что музыкантов примет страна, откуда был прилет, но 

все прилетели из разных стран, и поэтому пришлось собрать закон-
ные основания для выдворения. 

Что касается Тайланда как дипломатического партнера, всё давно 
сказала нам история с арестом Виктора Бута ЦРУ в Бангкоке и его по-
следующая выдача США.

BRIEF
Решение о депортации в Израиль музыкантов «Би-2» было приня-

то после совещания в МИД Таиланда 31 января, рассказал РБК орга-
низатор концертов Максим Волков. По его словам, тайские власти ре-
шили не выдавать их Москве. Волков сказал также, что сначала «выс-
шие чины Таиланда» не были в курсе ситуации, однако подключились 
к поискам решения после того, как она получила огласку. «Когда все 
это приобрело масштабы и огласку, до них дошло, они решили тут же 
решить эту проблему, потому что очевидно, что здесь нет масштаба 
нарушения, тем более, что мы еще в пятницу заплатили штраф по 70$ 

https://t.me/rusbrief/196323
https://t.me/rusbrief/196334
https://t.me/obrazbuduschego2/16449
https://t.me/obrazbuduschego2/16450
https://t.me/rusbrief/196390
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с человека и суд сказал – отпустите их. А дальше опять включились 
силы какие-то, которые сказали «нет, мы из них выжмем последнее». 
В итоге все хорошо закончилось».

Readovka
Украинцы могут совершать теракты против русских, Улицкая разре-

шает, а ради «благой цели» жертвует свои гонорары ВСУ — пранкеры 
Вован и Лексус вытянули из престарелой русофобки интересные при-
знания

Излюбленная писательница лучших людей страны, она же отпетая 
русофобка Людмила Улицкая попала в сети пранкеров Вована и Лек-
суса, которые на этот раз обратились главой офиса Зеленского Ерма-
ком. «Ермак» позвонил старухе-процентщице и завел душевный раз-
говор — та была крайне рада и польщена. Не пошли прахом ее стара-
ния и траты — ведь деньги с продаж своих книг Улицкая, как честный 
человек, отсылает ВСУ, даже зная об уровне коррупции. Теперь-то она 
не отнекивается и говорит об этом даже с гордостью. 

Далее, «в каком-то смысле тоже крымчанка» (ее же характеристика 
самой себя) обозвала русских на полуострове «асоциальными людь-
ми», поэтому, когда Украина «освободит Крым», мадам Улицкая пред-
лагает их всех изгнать — пусть ищут себе новые дома и корни. А когда 
«Ермак», беседуя с почтенным светилом российской покаянной лите-
ратуры, спросил, не смущают ли ее теракты ГУР против русских жур-
налистов, та развеяла все его сомнения. Более того, выписала тут же 
индульгенцию, подчеркнув, что у Киева есть «все права» на убийства 
Дарьи Дугиной, Захара Прилепина и других.

Станут ли украинские деятели культуры после таких откровений сто-
ять  с «хорошей русской» на одной сцене — вопрос открытый. Инте-
ресно также узнать, как скоро откажутся продавать литературные «ше-
девры» Улицкой в России, где она зарабатывает гонорары, жертвуя их 
затем врагу.

Андрей Медведев
В уникальное время живём.
Сейчас Россия может раз и навсегда избавиться от всех этих жутких 

русофобов, которые  годами зарабатывали в России, при этом беско-
нечно ненавидя и презирая русский народ.

Но при этом, они совершенные большевики, по  сути своей. Они 
всерьёз говорят об Украине, как особом государстве, что показывает 
полное незнание ими русской истории. 

Впрочем, навсегда распрощаться с этой странной и удивительно 
тщеславной (мне позвонил сам Ермак из Киева!!!) мы сможем толь-
ко в случае, если толпа лоббистов не помешает. Те самые издатель-
ства, профильные ведомства и персоналии, которые годами издева-
ли, не пускали на книжный рынок никого, кроме своих, покрывали, а 
после начала войны бегали объяснять, что «вы же понимаете, это та-
кие творческие натуры...».

https://t.me/readovkanews/73308
https://t.me/MedvedevVesti/16583
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Конечно, мы все понимаем. Есть бизнес. Книжный. Выстроеный. 
Только нынче Людмила Евгеньевна вроде как призналась в финансо-
вании ВСУ. Ну и теракты она тоже одобряет.

Не то, чтобы удивительно, но все же. Прямо сразу хочется спросить 
все околокнижное лобби, это же меняет дело, не так ли? Поддержка 
терроризма меняет же ситуацию?

Но знате что, вероятно, самое главное? Годами нас убеждала тусо-
вочка критиков и модных журналистов, что эти писатели, чуть ли не 
совесть страны. Впрочем, они правда писали хорошие книги. Улицкая, 
во всяком случае. А оказалось, что ими движет тщеславие, а внутри у 
них ненависть и презрение к людям. И более ничего. И большевист-
кая мифология. Хотя они себя и полагают полными либералами.

Улицкая в одном интервью рассказала, что в Берлине перестала хо-
дить в церковь. В православную. Церковь, потому что не та, не пра-
вильная. «Министерство по делам религии», это цитата.

Жизнь прожил человек, но так и не понял ничего ни про Бога,  ни 
про себя  ни про то, что человек идёт в церковь не к священнику.

Отсюда и одобрение убийства Даши Дугиной. Это как Великий Инк-
визитор хотел сжечь Христа, потому что тот ему мешал очень.

Вообще интересно, а среди этой беглой культурной общественно-
сти остался хоть кто-то, кого не съела ненависть и тщеславие?

«В преисподнюю низвержена гордыня твоя со всем шумом твоим; 
под тобою подстилается червь, и черви - покров твой».

Тот самый Олег Демидов
Допустим, Владимир Сорокин и Дмитрий Глуховский на книжных 

полках остались: один — в ранние годы был большим стилистом и де-
конструктором, второй — создал уникальный постапокалипсический 
мир.

А Улицкая — это амёба, которую приходится разыскивать при по-
мощи микроскопа. И то — насильно.

Это с литературной точки зрения, а с человеческой... Давно было по-
нятно, что она — социал-дарвинистка и при этом достаточно упёртая 
в своей эмоциональной тупости. Есть такие, как она, «евреи» (беру в 
кавычки, т.к. речь не о евреях, а о некоей высшей касте привилегиро-
ванных) и есть «гои» (глубинный народ, которого она в глаза не виде-
ла; точнее — кого не хочет видеть; челядь). И первые имеют права на 
всё, что только можно, а вторые — более-менее послушный скот.

Если помните, Улицкая до этого заявляла, что русский народ — по 
сути, белая Африка, туземцы, к которым надо выезжать с гуманитар-
ной помощью: «Я уже не раз это говорила, нам очень повезло, пото-
му что Альберту Швейцеру пришлось покупать билет, бросить Баха и 
ехать лечить грязных, диких, больных дикарей. Нам никуда не надо 
ехать — достаточно выйти из подъезда и вот мы уже в Африке».

До этого она говорила, что Ленинград надо было сдать во время 
Блокады, и тогда бы многие выжили, а сейчас бы мы все пили «Бавар-
ское».

https://t.me/demidovoleg/8283
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И тут в «интервью Вовану и Лексусу» она спокойно заявляет, мол, 
теракты против Дарьи Дугиной, Захара Прилепина и Александра Шу-
бина, — это нормально, Украина имеет на это полное право. Тут, как 
говорится, no comment`s.

Игорь Караулов
Улицкая от Сорокина в самом деле сильно отличается. 
На Сорокина мы можем смотреть как на неординарного человека, 

чья демоническая сущность привела его к экстравагантным воззрени-
ям. 

Улицкая же - это типичная столичная кухонная мещанка. Такая ме-
щанка может писать романы, делать медвежат из войлока, водить экс-
курсии по Москве или содержать бордель - взгляды её будут одними 
и теми же. Это не мятежные одиночки, это социальная прослойка, до-
вольно толстая.

 
Fantastic Plastic Machine

Сегодня в телеге только и разговоров, что об Улицкой, отчего я пре-
бываю в глубокм и искреннем недоумении. Зачем Улицкая? Кому нуж-
на Улицкая?

< . . . > 
искренне и без дураков пытаюсь понять, откуда это яростное желание 
не просто расплеваться с никому не нужной литературной пенсионер-
кой, но еще и вырыть ров и сжечь мосты до кучи. 

Мне приходит в голову только одно. Мир стоит на пороге деглоба-
лизации, вернее, он уже вступил в ее первую фазу. Идет новый пере-
дел карты, перестановка сил. И на этой карте коллективная Улицкая 
оказалась по другую сторону разграничительной линии. А когда ли-
нию проводят — то ведут ее по живому, и без треска швов тут не обой-
тись. Что ж, да будет так.

Под лед
Искренне считаю, что мир стоит на пороге не деглобализации, а де-

билизации. 
Улицкую, кстати, вообще не читал. Не особый ценитель этническо-

го фольклора.

Комиссар Исчезает
На днях объявили в розыск Акунина.
Дело завели, в перечень экстремистов записали, провозгласили ино-

агентом, а теперь - «их разыскивает милиция».
И внутреннего сопротивления это не вызывает, поскольку этот ав-

тор не только глупый и бездарный человек (что, разумеется, не престу-
пление), жаждущий украинской военной перемоги (что, несомненно, 
преступление, но символическое), - но и человек благополучный, дав-

https://t.me/karaulovnews/5210
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но бежавший из России, и нам, к счастью, не надо ему сочувствовать, 
когда его куда-то «потащат», так как его никуда не потащат, все у него 
будет хорошо, но - его принудительный развод с Россией состоялся, и 
это главное. 

Живите долго и мирно, гастролируйте по Жмеринке и Брайтону, 
главное - без нас.

То же самое касается и Улицкой, которая, вслед за своими колле-
гами по писательскому коминтерну, в разговоре с мнимыми украин-
цами одобрила теракты против тех, кто ей не нравится, и этнические 
чистки по образцу Карабаха в Крыму. 

Улицкая - глупая и бездарная женщина, маскирующая «интеллигент-
ностью» этническую ненависть к России, но она никого сама не уби-
ла и не ограбила, ей просто нравятся чужие преступления, когда они 
- против тех, «кого надо». 

И пусть, опять-таки, живет долго и счастливо у себя в Берлине. Без 
плохой России, и без возможности здесь зарабатывать. 

Но те же самые методы - внутри страны, когда речь идет не про бе-
жавших сытых знаменитостей, а про городских сумасшедших из глу-
бинки, которые скопировали не ту картинку, и на которых кто-то «вы-
полняет план» - это уже совсем, совсем другое.

И если отменять Дмитрия Львовича Улицкого-Чхартишвили надо 
быстро и легко, то к несчастному обывателю, задуренному бесовской 
Украиной, нужно относиться с максимальным милосердием, если он, 
опять-таки, никого не убил и ничего не взорвал.

Чем выше статус - тем выше спрос. 
А не наоборот, как это у нас часто бывает.

Андрей Медведев
Вообще, надо сказать, что в своем телеграм-канале Борис Акунин 

пишет такие удивительные глупости, банальности и таким плохим язы-
ком, что невольно задаёшься вопросом, а кто же автор книг Акунина?

Комиссар Исчезает
Посмотрел «Мастера и Маргариту».
Коротко: ужасная дрянь.
Для тех, кто Булгакова не любит или плохо знает - это просто дрянь.
Для тех, кто знает и любит - эффект умножается.

Сыны Монархии
Касательно шума вокруг «Мастера и Маргариты». 
Давайте зафиксируем несколько моментов. 
На фильм дали денег и запустили его в производство в 2021 году 

до СВО, когда всем было плевать на гражданскую позицию деятелей 
искусства, а все посты в нашей культуре занимали либералы.  Так что, 
кричать, а как так, дали денег Локшину , смысла нет. До СВО это было 

https://t.me/MedvedevVesti/16585
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в порядке вещей. 
Если сам фильм снят качественно, а русофобских нарративов в нем 

нет, то снимать с проката его не имеет смысла. Многим моим зна-
комым патриотических взглядов он понравился. А против часто орут 
красные охранители, которым и роман-то Булгакова не по нраву, так 
как, он  является по сути антисоветским. А антисоветизим - это не ру-
софобия, а даже, наоборот, пора бы зарубить на носу. 

Сам Локшин за свои высказывания должен предстать перед судом. 
А, если ему полагается процент от сборов фильма в кинотеатрах, его 
надо лишить этих денег и направить их на поддержку нашей армии. 

Собственно, так и надо поступать с произведениями иноагентов и 
захохлов. Допустим, книги Акунина про сыщика Ф андорина, там, где 
нет русофобии, а Российская Империя показана мило и лампово, мож-
но издавать и дальше, только деньги с продаж отправлять нашей Ар-
мии, а не Акунину. 

А вот акунинская «История России» должна быть запрещена, так 
как, в ней он коверкает исторические факты, чтобы толкать вредные 
антироссийские и антиимперские нарративы.

Холмогоров
Вот некоторые мои друзья не могут понять, что рассказы Улицкой о 

праве на теракты, и диалоги из МиМ Локшина о праве на теракты (пол-
ностью новосочиненные и не имеющие никакого отношения к Булга-
кову) - это одно и об одном.

И я чувствую себя гласом вопиющего в пустыне.
Эх.

Холмогоров
Еще раз по пунктам.
У Булгакова великий философский и антисоветский роман. К нему 

масса вопросов, но он великий. Плюющиеся в Булгакова неосовки но-
виопы лишены разума и вкуса.

У Локшина мерзкий бандеровский мэш-ап, где перекроен сюжет 
Булгакова и в него напихана масса отсебятины для того, чтобы обо-
сновать главную идею: необходимость террора «порядочных людей» 
(то есть заукраинцев) против «кремлевских пропагандистов» (то есть 
против Дугиной, Татарского, Прилепина, Маргариты ну и в.п.с. заод-
но). Игнорировать подлинное содержание этой бандеровской подел-
ки можно только от большой семиотической наивности.

Ждите рецензий с подробностями.

Царьград ТВ
Лидер партии «Справедливая Россия» Сергей Миронов предложил 

проверить информацию о финансировании украинской армии
Речь о режиссёре Михаиле Локшине («Мастер и Маргарита») и пи-

сательнице Людмиле Улицкой (лауреат премии Московской Хельсинк-

https://t.me/holmogortalks/32336
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ской группы).
«В случае подтверждения этих данных конфискация их имущества 

станет первым шагом в защите национальных интересов».

Старовойтов о политике
Коммунальный кризис в Москве приобретает масштабы, способ-

ные сделать его политическим фактором федерального масштаба. Од-
нако, проблемы с уборкой снега из дворов и с крыш относятся к табу-
ированным темам (наряду с конфликтами с мигрантами и свалками), 
поэтому ее не рискуют обсуждать московские политики - в частности 
депутаты и потенциальные кандидаты в Мосгордуму. Эти темы были 
фигурой умолчания и на недавних выборах мэра Москвы. 

Надежды московской мэрии на то, что к 15-17 марта - президент-
ским выборам, снег сам растает и перестанет быть проблемой, могут 
и не оправдаться. В Москве - 7,6 млн избирателей и это самый боль-
шой «электоральный бассейн» России.

Димитриев
Отключение российских сетей от глобального интернета, я думаю, 

неизбежно. К этой мысли стоит привыкнуть. Цифровой тоталитаризм 
это та единственная форма, в которой может сохраниться государство 
в 21 веке. И единственный его, государства, признак. Если государство 
способно обеспечить цифровую монополию на определенной терри-
тории, то оно есть. Если не может, то это просто чья-то периферийная 
территория. Все остальные признаки - монополия на насилие, нало-
гообложение, политический режим, аппарат управления и проч - это 
признаки второстепенные и не обязательные. Частные армии, исла-
мистские сети, криптовалюты их растворят.

Внутри этого суверенного интернета вам будут создавать необходи-
мую его учредителям картину мира, отсекая все факты в нее не впи-
санные. Думаю, что население в целом будет довольно. Это избавит 
его от лишних рефлексий, добавит ощущения правоты и уверенности 
в будущем. Как у аудитории ток-шоу Соловьева. Только теперь в интер-
нет. Я заметил, что даже не сидящие на зарплате блогеры любят по-
вторять заведомо лживые пропагандистские тезисы, потому что они 
так чувствуют свою причастность к чему-то важному. 

Та небольшая часть населения, которая озабочена глупостями типа 
реального положения дел, на фронте или в тылу, должна просто опре-
делиться - либо здесь и в соответствие с линией партии, либо в какой-то 
другой цифровой монополии. Например, найти себе место на запа-
де. Там будут другие ограничения. И вам всем просто нужно выбрать 
в какой цифровой среде вам комфортнее: со Швабом, допустим, или 
с Дугиным. С диктатурой ЛГБТ или диктатурой консервативного ЛГБТ. 
Не стоит думать, что вы сможете как-то избежать влияния на свое со-
знание, оно проникнет в вас даже при выключенном интернете, че-
рез общение с соседями и аккаунте в госуслугах. 

Так что, пока есть время, пока на границе не спрашивают разреше-

https://t.me/sstarovoytov/993
https://t.me/russ_orientalist/16710
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ние на выезд, а в других странах можно открыть счёт в банке (уже не 
везде), выбирайте себе своего цифрового сюзерена и присягайте ему 
за себя и за своих детей. Ну и людей, с кем вам будет комфортно ша-
гать строем: кому-то будет будет приятнее шагать строем с русскими, 
кому-то с евреями, с мусульманами, кому-то с китайцами или евро-
пейцами, но это надо будет ещё постараться им доказать, что ты свой. 

Наверное, вам кажется этот прогноз слишком мрачным, но нет, не 
обязательно. Скорее всего вам будут рисовать счастливый и веселый 
окружающий мир. Мрачными будут те оригиналы, которые от этого 
счастливого мира, решат спрятаться в лесу, как когда-то старообряд-
цы.

Димитриев
А чё вы дизлайкаете? Вы же живёте уже при добровольном цифро-

вом огораживании и вам это нравится. Вот смотрите, пару дней назад 
одна сторона отчиталась о взятии небольшого села, в котором жило 
два года назад 34 человека. И это село праздновали всем интернетом. 
А другая сторона показывала десятки сожжённой техники перед этим 
селом и тоже праздновала. Это две параллельные реальности. Меж-
ду нами забор. Заглядывать за этот забор вам будет неприятно. И лю-
бой, кто вам скажет, что происходит там, с другой стороны, будет вас 
раздражать. Если кто-то скажет вам о реальных потерях, кто вам будет 
враг? Тот, кто эти потери нанес? Нет! Скорее тот, кто о них сообщит. Он 
враг и агент.

https://t.me/russ_orientalist/16711
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Сегодня:
• Продвижения и потери,
• Еще один корабль,
• Валидольное видео и повышение мотивации хохлов,
• У хохлов нет никакой мотивации, воюют только под дулами ав-

томатов,
• Ведьма Нуланд прилетела в Киев с мешком стеклянных бус для 

туземцев,
• Залужный переиграл Зеленского, но его опять увольняют, а нам 

опять на это плевать,
• Ил-76 сбит «Патриотом», почему мы не даем оружия хуситам и 

всем остальным?
• Американцы подготовили в России 80 000 шпионов,
• Чудовищное преступление европейской элиты против Европы: 

ЕС все-таки дает деньги Украине,
• Потому что ЕС продавил Венгрию, Орбан прогнул ЕС, и все это 

по приказу из Вашингтона,
• Чтобы продлить агонию марионеточного киевского режима. 

Тщетно, господа!
• Надеждин - ликвидатор России, 
• У политолога Баширова уже проблемы с подписями за Надежди-

на, остальные пока не в курсе,
• Решение, принимать ли подписи, будет принято по результа-

там собеседования в АП,
• Детская версия батальона «Ахмад»,
• БРИКС пока не оправдывает надежд на превращение в единый 

полюс созидания, так что пока многополярность работает против 
нас,

• Ловушка на Нетанияху и на Израиль расставлена,
• США начинают захлебываться,
• Что нам арест Овсянникова, когда у нас целый Чубайс сбежал на  

Запад,
• Революция в книжном мире: хорошо, что хозяев расстреляли ино-

агентов и предателей отменяют, но надо и связи выявить,
• Кто же написал четыре миллиона доносов?
• Пылающий кибуц пытается изображать российскую интелли-

генцию,
• Провал операции с Би-2: к МИДу будет много вопросов,
• Новая стратегия Запада в войне с Россией,

Адекватный харьковчанин
1. Мы еще более активизировались на Харьковском направлении, 

https://t.me/alehingennadiy/1403
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до Купянска не более 25 км.   
2. Ситуация для ВСУ осложнилась настолько, что украинский гене-

рал Сырский посылает на этот участок фронта весьма боеспособные 
резервы, прибереженные для весеннего контрнаступа (анонсирова-
но главой ГУР Будановым). 

3. Мы разгромили ПВД 3-й танковой бригады ВСУ в Большом Бур-
луке в здании больницы. Раненых отвезли в стоящий рядом военный 
госпиталь, число уничтоженных солдат противника не известно. 

4. Попадает ли Харьков в зону безопасности вдоль границы России? 
Судите сами: Харьков от Белгорода 70 км, от границы 35 км.

Олег Царёв
В Крынках без изменений. Не село, а руины. Все окрестности в во-

ронках от снарядов и авиабомб. И в них тоже пытаются укрыться ВСУш-
ники. Очередная группа поражена во время высадки.

Северо-западнее Вербового на Запорожском фронте ВСУ смогли 
вернуть под контроль западную лесопосадку. Возможно, наши бойцы 
не смогли уверенно закрепиться там под огнем артиллерии против-
ника. Сейчас ВСУ ведут обстрел соседней лесопосадки, намеревают-
ся попробовать взять и ее. Довольно неожиданный поворот. Вместе с 
тем, не вижу предпосылок для дальнейшего продвижения ВСУ. 

Расходится видео боя у Сладкого, что южнее Новомихайловки. В 
этом бою наша армия потеряла и людей, и много техники — выбита 
дронами. Очевидно, РЭБ у наших не было. Несмотря на тяжелейшие 
потери, нашим удалось расширить зону контроля на 3 кв.км. Север-
нее Новомихайловки ВС РФ  установили контроль над трассой запад-
нее второго Зверинца, продвинулись вдоль лесопосадки примерно на 
800м. К сожалению, тоже с потерями. 

На Авдеевском направлении самые активные бои идут на южном 
охвате города. Российские военные справились с контратаками ВСУ и 
продвинулись по ул. Спортивной. Учитывая, что контроль над этой ули-
цей затруднен без продвижения по улицам Соборная и Чернышевско-
го, вероятно, что потеснили ВСУ и там. Восточнее наши продвигаются 
юго-западнее Донецкой фильтровальной станции, отбили у ВСУ еще 
несколько позиций. Наша артиллерия и авиация помогают — бьют по 
ВСУ, помогают нашим закрепляться на новых позициях. До станции 
около километра, и на этом пути — сеть опорных пунктов в лесном 
массиве. Бои не будут простыми.

Западнее Артемовска ВС РФ  продвинулись вдоль трассы на Иванов-
ское и расширили плацдарм. Северо-западнее Клещеевки взяты но-
вые высоты, наши инициативу не отпускают.

На Северском направлении Спорное полностью оправдывают свое 
название — позиции переходят из рук в руки. Зафиксирован обстрел 
опорного пункта ВСУ у водоема. Это косвенно подтверждает, что ВС 
РФ  вновь отошли из центра села и большая часть Спорного вновь под 
ВСУ.

На Купянском фронте наши вошли в Ивановку и продвигаются к Кис-

https://t.me/olegtsarov/10324
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ловке. С недавно взятых высот западнее Табаевки наши контролиру-
ют логистику ВСУ. Это ухудшает положение ВСУ в Кисловке — мощно-
го укрепрайона. Судя по всему, наши и здесь нацелены на взятие села 
в клещи. 

Наша армия потеряла еще одну единицу Черноморского флота. Но-
чью десяток морских дронов ВСУ атаковали ракетный катер Ивановец 
на рейде озера Донузлав — бухте на западной стороне Крыма. Катер 
получил прямые попадания, детонации привели к затоплению суд-
на. Надеюсь, что экипаж спасен. Был ли РЭБ, почему нет боновых за-
граждений — вряд ли мы услышим ответы на эти вопросы. Официаль-
ных сообщений не было. Как, кстати, и о самолете А-50.  

ВСУ пробовали атаковать аэродром Бельбек. Ракета упала в пусты-
ре между взлетной полосой и забором аэродрома. Вероятная цель – 
наше ПВО, однако на кадрах ВСУ видны выходы Панциря, так что ско-
рее всего цель не достигнута. В Донецке дроном убит мужчина, в Гор-
ловке ранена женщина.

СК России официально сообщил, что Ил-76 в Белгородской обл. был 
сбит ракетой американского комплекса Patriot. На месте падения об-
наружены 116 фрагментов ракет с надписями и маркировками на ан-
глийском. Есть вероятность, что помощь Украине со стороны США и 
реформа пограничной политики могут быть разделены. Спикер пала-
ты представителей сказал, что решение будет зависеть от текста зако-
нопроекта по границе. Другими словами идет торг. Ведь ранее гово-
рили, что шансов у сделки нет.

Осведомитель
ГУР МО Украины выложили видео атаки безэкипажных быстроход-

ных катеров на ракетный катер «Ивановец» Черноморского флота.
Корабль получил минимум 4 попадания, два из которых пришлось 

в корму, а ещё два в район пусковых установок 3М-80 «Москит», что 
возможно и привело к мощной детонации. Последние секунды видео 
дают понять, что катер полностью затонул.

https://t.me/infomil_live/3668
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ZERGULIO🇷🇷
Черноморский флот во время ночной атаки дронов в районе Донуз-

лава потерял МРК «Ивановец», вооруженный ракетами «Москит» (с) 
@boris_rozhin

Катер затонул, команду удалось спасти. Но хотел бы отметить сле-
дующее. Ракетный катер был атакован сразу десятком морских дро-
нов, своеобразным роем. Можно отбиться от одного или двух, но тут 
их налетела куча, ночью, без вариантов. 

Такая тактика у укронацистов применяется не только для морских 
дронов, не так давно по отбитому нашими бойцами в ходе наступле-
ния опорному пункту разом прилетело больше десятка fpv-дронов. 

Это говорит как о большом количестве профессиональных расче-
тов БПЛА, так и о росте производства самих БПЛА. Но больше все-таки 
именно о расчетах. Два эпизода - и в каждом из них минимум по де-
сятку опытных операторов. 

Впервые новость о создании в составе ВСУ 60 рот БПЛА появилась 
в марте 2023 года, на это был выделен почти миллиард долларов. 

И вот, спустя почти год, мы начинаем ощущать их работу. Чем мож-
но защититься от десятка или двух десятков мелких дронов? Тут толь-
ко РЭБ.

Старше Эдды
На буду выкладывать видео с очередным поражением корабля ЧФ , 

все кто хотел и так уже его увидели, хочу сказать о другом. 
Противник достиг если не совершенства, то по крайней мере нахо-

дится на очень высокой ступени в разработке, создании, а самое глав-
ное, боевом применении ударных беспилотников всех типов (воздуш-
ные и морские). Он уже сейчас смог заменить ими недостаток артил-
лерии и противокорабельных ракет. Да, это очень узкая ниша и без 
работы в комплексе с другими видами вооружений, рано или поздно 
должное противодействие будет найдено и враг лишится единствен-
ного преимущества. Но тут как раз вопрос в том, когда мы сможем это 
противодействие выработать. 

Выработать до того уровня, когда удары любых беспилотных систем 
врага, не будут оказывать существенного влияния на общий ход бое-
вых действий. Если выработка подобных решений затянется, то запад-
ный ВПК успеет разогнать маховик производства и хохол вновь полу-
чит существенное количество снарядов, ракет,танков и артиллерии, 
не получит только личный состав, потому он постарается сейчас бе-
речь живую силу, без которой любое оружие, бессмысленно.  

Что касается бронетехники, которая подвергается массовым налё-
там дронов. Системы РЭБ, как бы не были они хороши, всегда будут 
отставать, просто в силу куда более сложной системы производства. 
Потому к системам РЭБ, бронетехника должна поражать  атакующие 
камикадзе механическим воздействием, то есть применять КАЗ. И ка-
ждая единица должна иметь возможность в ходе боя отбивать атаки 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56139
https://t.me/vysokygovorit/14440
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хотя бы 10 дронов в каждой плоскости. 
Рассуждать, создавать предэскизные работы и чесать яйца, в дан-

ном вопросе смерти подобно. Решения по защите бронетехники долж-
ны быть проработаны в кратчайшие сроки и в такие же кратчайшие 
сроки приняты на вооружение. Возвращаясь к трагедии на  ЧФ , то я не 
знаю, как комментировать, экипаж корабля бился до последнего, что 
видно из видео врага. Управленческие решения по защите флота не 
входят в компетенцию матросов и младших офицеров, они сделали 
всё, что смогли.

Vault 8. Убежище №8.
Что имею сказать про «валидольное видео» у «Повёрнутых...», с 

разгромом нашей бронегруппы?
1) Вот примерно так и выглядят многочисленные неудачные атаки. 

Есть видео с избиением нашей брони, есть видео с избиением нашей 
пехоты. А есть ещё больше случаев, не попавших на видео, но выгля-
дящих точно также. 

И это первая часть того, о чём Мурз в своём комментарии сказал 
«Проблема немного глыбже». 

Соотношение неудачных атак с подобным результатом к удачным 
атакам — с перевесом на неудачу. 

О том, что это так, говорит линия фронта, не меняющаяся значи-
тельно в нашу пользу со взятия Артёмовска (если брать общие успехи 
российских войск) и с весны 2022-го, если брать только МО РФ .

И это то, что угнетает лично меня: «Семь раз получи по хлебалу, 
один раз врежь по хлебалу противника», когда мы говорим об атаках. 

Кто не верит — ищите видосы хохлов из-под Синьковки. В этом рай-
оне наши начинали долбить оборону хохлов не менее 5 раз за 2023-й 
год. Также видосы из-под Авдеевки со стороны хохлов, за начало ок-
тябрьско-декабрьского наступления. Где нашу группировку прорыва 
раздолбали.

2) Вторая составляющая «немного глыбже» описана Ф илологом в 
засаде, но про скорость системной работы по созданию рот ударных 
БПЛА у хохлов и у нас. А я хочу добавить про тактическое мышление.

Какой первый массовый разгром нашей техники потряс Рунет? Со-
жжённая колонна десантников под Киевом весной 2022 года. Потом 
был разгром у Белогоровки. Плюс, масса роликов разбросанной пе-
редовой техники из-за вывода войск из 4 областей Украины. Ролики с 
разбитыми командными пунктами, где машины в кучу стоят, весна-ле-
то 2022-го. Ролики с разбросанной техникой из-за Изюмского бегства. 
Затем кровавая мясорубка под Угледаром, разошедшаяся на мемы про 
снятого за это генерала Мурадова.

И вот, после перерыва на отражение контрнаступа ВСУ, подарившее 
нам массу горелой западной техники — снова. 

Эти ролики — объективное свидетельство проблемы с уровнем 
мышления полководцев за 2 года войны.

https://t.me/vault8pro/50526
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При этом провинившихся снимают, тасуют с понижением. Однако 
мЫшление мирного времени припасло ну очень много неловких вое-
начальников. Хватило на 2 года войны и ещё хватит.

В том числе эти ролики — объяснение того, почему СВО будет дол-
гой.

Медленная адаптивность + отрицательный баланс по результатам 
атак = «СВО будет долгой» (с)

3) В третьем пункте присоединяюсь к словам Ф илолога — у хох-
лов роты БПЛА с ударными взводами системно созданы и внедрены с 
марта 2023 года. У нас первые шаги начали делать в ноябре-декабре. 
И пока дошли до взводов ударных дронов в некоторых частях. 

Медленная адаптация, супермедленная. 
4) Ролик у «Повёрнутых...» — ещё и разгадка мотивации хохлов сра-

жаться. У нас многие даже здесь задаются вопросом «Что их держит в 
окопах?».

Вот эти ролики. Где хохлы видят, насколько глупо, кондово и массо-
во гибнет наша техника во время неудачных атак. Они убеждены, что 
наши генералы не умеют воевать. А все случаи удачных атак — исклю-
чения. И то, что ролики массовых разгромов нашей техники не пере-
стают выходить с весны 2022 года, их в этом убеждает.

При этом хохлы в основном не ходят на наши ресурсы и не смотрят 
ролики, где массово горит уже их техника и лежат их трупы. Ровно, как 
и большинство наших пользователей сидит только на наших ресурсах, 
чтобы не пить валидол и не портить себе настроение. 

Отсюда и мотивация хохлов — им кажется, что нас бить просто и ве-
село. А главное, если у нас на низовом уровне чему-то научились, то 
рано или поздно (надо только подождать) появится ролик с очеред-
ной кривой атакой и массовым разгромом — результат чьего-то «так-
тического гения».

Мы сами подкидываем им мотивацию. Ровно как и сами хохлы мо-
тивируют нас с ними воевать.

Просто это разные чувства:
1) Нас бесит их у*бищная кровожадность и садизм. См., пытки на-

ших пленных, террористические удары арты и РСЗО по мирным.
2) У них — вампирский аппетит до нашей крови и горелого железа. 
Подсказка: больше всего хохлов угнетают наши удачные операции 

и удачные атаки — взятие комбината им. Ильича, Азовстали, действия 
Вагнера в Артёмовске. И вот теперь прорыв у Крахмального и Табаев-
ки.

РИА Новости
Все меньше украинских военных хотят воевать с Россией, но их на-

сильно отправляют на фронт - практически без подготовки, заявил в ин-
тервью РИА Новости губернатор Херсонской области Владимир Саль-
до. 

По его словам, уже на поле боя киевский режим расстреливает в 

https://t.me/rian_ru/229745
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спину своих же военных при попытках сдаться в плен, и поэтому они 
вынуждены воевать «под дулом автомата».

ЧАДАЕВ
Не надо кивать на одних только генералов. Расскажу один сюжет. 
То, что в 24-м ключевой «нерв» противостояния сместится в сторо-

ну ударных дронов и средств борьбы с ними, для нашей команды — 
КЦПН-Дронница — было очевидно ещё прошлым летом, о чём мы и 
рассказали в докладе после летнего Архипелага. Именно поэтому мы 
сразу после Дронницы начали создавать НПЦ «Ушкуйник», заточен-
ный именно на разработку и производство средств защиты от дро-
нов. Оборудовали испытательный полигон. Зарезервировали произ-
водственные мощности для выпуска дрон-детекторов и дронобоек. 
Нашли команды, способные быстро превращать опытный образец в 
серию. Всё это — без денег федерального бюджета, сугубо на регио-
нальные, спонсорские и народные. 

Одна из вещей, необходимых для того, чтобы производить испыта-
ния — официальное право использовать на полигоне перспективные 
опытные образцы, не имеющие, естественно, никаких сертификатов 
ни на что. Губернатор НО сумел даже получить ответ на своё письмо 
Президенту в виде поручения организовать «экспериментальный пра-
вовой режим» для этих целей. Но. 

Когда мы с этим поручением на руках пошли в профильные ведом-
ства, нам сказали чеканное «не положено». Минцифры вообще зая-
вило, что для этого придётся переписывать федеральный закон о свя-
зи, не меньше. На совещании в правительстве нас спросили: а чем вас, 
собственно, не устраивает существующий порядок? Мы пошли стан-
дартным путём, подав заявку в госкомиссию по радиочастотам — по-
лучили отказ; вся переписка есть. Подали заявку на ЭПР — тоже отказ. 
Да, мы всё равно проводим такие испытания — но в любой момент 
могут прийти проверяльщики и сказать, что мы нарушаем закон. 

Почему ещё осенью мы радостно трубили, что «догнали и перег-
нали» ВСУ по дронам, а сейчас говорят о соотношении атак FPV-шек 
чуть ли не один к четырём не в нашу пользу? Потому, что у них усилия 
волонтёров подхватили «большие системы», в первую очередь укра-
инский Минцифры во главе с украинцем Ф ёдоровым. Наш же родной 
Минцифры от этой темы, наоборот, отпрыгивает как может. Соответ-
ственно, мощность разная: у нас это по-прежнему волонтёры (иногда 
довольно высокопоставленные, но всё равно гражданские и в почти 
частном качестве), у них это государство, какое ни есть. 

То есть это вообще не проблема «дронов» и «РЭБов». Проблема в 
том, что, как выразился ещё в 22-м Путин, «мы ещё толком и не на-
чинали». В том, увы, смысле, что для многих ответственных ведомств 
никакой войны, ну или СВО, просто не существует и до сих пор. Поэто-
му наш «особый путь» — закупать за народные деньги китайские дро-
нобойки, а потом уже на фронте выяснять, что они устарели и не ра-
ботают, поскольку противник, видите ли, «перешёл на нестандартные 
частоты».

https://t.me/chadayevru/2406
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Русский инженер
Добавлю, у нас вообще родовая травма, не оценивать материаль-

ные потери по отношению к результатам.
Собственно в чем суть проблемы?
Можно было давным давно купить хотя бы китайских глушилок на 

технику. Воткнуть на каждую буханку и тем более танк. Но.. не поло-
жено. Того кто сделает это по своей инициативе, посадят за наруше-
ние закона, о превышении должностных полномочий, о растрате, и 
тп.

И разумеется тот, кто отвечает за распределение финансов, дума-
ет сто раз, прежде чем взять и совершить формальное преступление. 
И его сложно обвинить в том, что он не готов садиться в тюрьму, ради 
того, чтоб где-то там, парней не разрывало на куски. Вместе с много-
миллионными дорогими боевыми машинами.

Вот что было хорошего, в практике советского периода времен ВОВ 
- там бойцам на простом жизненном уровне объясняли, что вот ты 
сделал косяк, промазал из гаубицы, а этот выстрел точили столько то 
людей, не доедая в тылу, столько то шахтёров и металлургов в таких 
условиях пахали, а ты олух, просто по дурости их труд спустил в уни-
таз, потому что не подумал, не постарался, не догадался...

И примеров того, как люди выполняя формальные требования, не-
сут для государства ущерб гораздо больше, чем можно было этого из-
бежать, просто пруд пруди. 

А всего-то, необходимо ввести регламент срочных закупок для про-
верки эффективности, сократить сроки и объёмы проверок, перестать 
распинать людей если они в ходе разработки сделали технические 
ошибки, неверную оценку. 

Да, необходима смелость в тылу, потому что в иной ситуации, эту 
смелость проявляют на фронте и платят лишней кровью за формализм 
процедур в тылу. И огромными деньгами к тому же.

Ф ормализм конечно необходим для работы гос аппарата, это тоже 
святая истина. В разумных пределах, пока не противоречит здравому 
смыслу. Просто потому что в какой то момент нужен человек, который 
не побоится написать «Луна твердая», и поставить подпись.

А таких людей, которые умеют работать на результат, раз два, и об-
челся.

ЖИВОВ Z
Что нужно сделать, чтобы начать опережать противника в развитии 

средств «малого воздуха» и средств борьба с ними? Нужно провести 
«косыгинскую реформу»: спустить вниз деньги и ответственность. 

Нам пишут из Янины.
Малый РЭБ... Малого РЭБа массового нет против FPV!
А ничего что БЧ у укроповских FPV - обычные «морковки» от РПГ-7, 

https://t.me/rusengineer/2676
https://t.me/zhivoff/12735
https://t.me/wehearfromyanina/3375
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против которых должна быть эффективна штатная динамическая за-
щита на танках и правильно расположенные правильно сделанные 
решётки на БМП/МТЛБ и на тех уязвимых местах танков, где нет воз-
можности поставить ДЗ?

И? У нас опять танки с пустыми КДЗ? Как в Грозном? Как под Санжа-
ровкой? Как в начале СВО на многих машинах? ДАЛЕЕ ВЕЗДЕ? Убьём 
нахер все танки и танкистов?

Здесь не в «малом РЭБе» проблема, здесь в другом, извините, про-
блема. Несколько глыбже.

No Pasaràn!
По Тульской области хорошо прилетает. Мне пишут оттуда колле-

ги-юристы: «по киреевскому району», «по сплаву постоянно прилета-
ет». Коллеги наверное хотят услышать от меня слова сочувствия? Но у 
меня их нет.

Я хорошо помню, как всё это ебанутое «гражданское общество» с 
14 года наблюдало войну по телевизору и по интернету, попивая пиво. 
Все думали, что их не коснётся, а я как мудак всем талдычил - не си-
дите на жопе ровно, война придёт к каждому из вас и постучится в 
ваши дома бомбами и снарядами. На меня смотрели как на идиота 
или даже вслух мне это говорили. 

То, что сейчас изредка прилетают бпла- это только начало. Я бы по-
советовал всем рыть погреба, у кого частный дом. А кто живёт в горо-
дах, тем не знаю, что посоветовать. Идите добровольцами на фронт. 
Или волонтерами - плести сети. Или делайте динамическую защиту 
для танков. Не сидите на жопе ровно, только хуже будет.

Опросы и замеры
71% россиян считают, что дела в стране идут сегодня в правильном 

направлении. 
Это рекорд – за всю историю опросов Левада-центра (признан ино-

агентом) этот показатель планку в семьдесят процентов не преодоле-
вал ни разу.

18% говорят, что страна движется по неверному пути (меньше двад-
цати процентов тоже не было ни разу).

Умный еврей при губернаторе
Как говорит Сергей Шмидт, беспощадный в своей постиронии, Ле-

вада иностранный агент, поэтому мы ему верим...

Логика Маркова
Ведьма Нуланд побывала в Киеве, сняла всю информацию о кон-

фликте Зеленского и Залужного и доложит все в Вашингтоне. Там и 
примут окончательное решение на этой неделе. 

Украина - такой страны не существует как независимой страны. Укра-
ина оккупирована США с стиле 21 века.

https://t.me/nopasaranrus/4113
https://t.me/oizmedia/3329
https://t.me/governorsjew/9463
https://t.me/logikamarkova/10157
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Kotsnews
Замгоссекретаря США Виктория Нуланд  прилетела в Киев с новым 

мешком стеклянных бус для туземцев:
 «Мы продолжаем оказывать поддержку Украины во всех категори-

ях, включая новые инвестиции и новые системы вооружений. Напри-
мер, бомба малого диаметра, которая уже отправляется на фронт».

А вот печеньки малого диаметра мадам дарить не рискнула -   руку 
по локоть отгрызут…

Маргарита Симоньян
The Times полностью процитировала мой пост про Буданова-Муда-

нова, а заодно и попробовала перевести слово ‘хутор’:
‘Российские пропагандисты с восторгом отреагировали на конфликт 

двух ведущих фигур в политике Украины.
«Сняли Залужного или не сняли, Буданов вместо него придет или 

Муданов — бардак на хуторе для нас полезен, — написала в сво-
ем Telegram-канале Маргарита Симоньян, главный редактор кремлев-
ского телеканала Russia Today, срифмовав фамилию Буданова с извест-
ным русским ругательством и использовав слово «хутор» как оскор-
бительное обозначение Украины. — К тому же это красиво»’.

The Economist сделал то же самое и пишет, что мы тут злорадству-
ем.

Вовсе нет. Просто наблюдаем и наслаждаемся.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Залужного опять увольняют.
На этот раз СNN.

ZERGULIO🇷🇷
На колу мочало, начинай сначала.

МАРДАН
Зеленский сместит Залужного до конца этой недели - трубят теперь 

уже все западные СМИ, ссылаясь на многочисленные источники в офи-
се киевского диктатора.

Сырский и Буданов, опять же по их сообщениям, от «перспектив-
ного» назначения отказались. Неужели пан Зеленский лично поведёт 
курени сичевых стрельцов в последнюю атаку?

Объясняет Readovka
Нашёлся уволен ли Залужный? Да плевать!
Мы всей редакцией сегодня не спали, ворочались: уволят ли Залуж-

ного? Телеграм взорвался точками-тире: уволен Залужный! Или нет. 

https://t.me/sashakots/44779
https://t.me/margaritasimonyan/13631
https://t.me/notes_veterans/15338
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56116
https://t.me/mardanaka/18997
https://t.me/readovkaru/5709
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CNN обсуждает, уволят ли Залужного, Украина обсуждает, уволят ли 
Залужного, и Россия зачем-то тоже обсуждает, уволят ли Залужного.

Так вот, абсолютно без разницы, уволят ли Залужного.

Тот самый Олень🇷
💥💥Президент России Владимир Путин публично подтвердил наши 

инсайды, заявив, что ИЛ-76 под Белгородом был сбит американским 
ЗРК Patriot. Следственный комитет следом распространил официаль-
ное сообщение о том, что тела погибших военнослужащих Украины 
идентифицированы  – таким образом ответив феерично циничному 
спикеру ГУР Украины Юсову, который, будто бы не зная о случившемся 
казусе френдли-фаера, демонстративно возмущался по поводу того, 
почему Россия не отдаёт военнопленных с прошлого списка, обмен 
которых должен был состояться 24 января. 

При этом представители российской стороны настойчиво предлага-
ют передать останки военнопленных после авиакатастрофы, для это-
го Киев должен предоставить образцы ДНК погибших, чтобы их мож-
но было соотнести с обнаруженными 674 фрагментами тел – но все 
просьбы по всем каналам Украина игнорирует, усердно делая вид, что 
они не в курсе. Свои военнопленные Киеву не нужны – ни живые, ни 
мертвые. 

Москва демонстрирует, что не готова забывать инцидент, и требует 
провести международное расследование. Больше никаких «она уто-
нула», которое осталось глубоко в той политической реальности. Гово-
рят, что в окружении президента доброхоты из числа «испуганных па-
триотов» предлагали спустить инцидент на тормоза, и по итогам рас-
следования политически более комфортно и трусливо обвинить в слу-
чившемся не американский Patriot, а немецкий комплекс IRIS-T или 
французский SAMP-T. Но президент был непоколебим, закрыв дискус-
сию своим публичным заявлением по итогам расследования, назвав 
вещи своими именами – российский военный самолет на территории 
Белгорода был сбит американским ЗРК Patriot. 

Это явный сигнал Вашингтону, что Россия не готова прощать и остав-
ляет за собой право симметричного ответа. Ну, а что, вдруг у Ирана, 
хуситов или сирийских повстанцев неожиданно обнаружится какой-то 
очень перспективный ЗРК российской разработки, который будет спо-
собен эффективнее на порядок поражать американские корабли и во-
енные базы. Пусть не удивляются.

Маргарита Симоньян
Американский пэтриот грохнул украинских патриотов. 
Сообщает СК. 
Летчиков наших только жалко. Земля пухом.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥В расчете ЗРК Patriot, атаковавшего Ил-76, могли быть американ-

https://t.me/trueolen/933
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цы — источник ТАСС

Роман Алехин
Надо напомнить, что ракетным комплексом ПВО «Patriot» управля-

ют исключительно иностранные наемники? 
Это была диверсия НАТО, чтобы, как я и сказал сразу: усилить враж-

ду между гражданами Украины и России. Градус враждебных наме-
рений должен наращиваться постоянно - так по Клаузевицу. И пока 
наши власти не поймут, что надо не только воевать правильно начи-
нать, но и правильно работать другими инструментами гибридной, 
ментальной и информационной войны, победа будет приближаться 
очень медленно и очень дорого. 

Ждем, когда это поймут наверху.

СОЛОВЬЁВ
💥💥Как сказал Байден, если хуситы поставляют оружие, значит они 

виновны. На территории Белгородской области уничтожен Ил-76. Как 
сказал наш верховный главнокомандующий, наш транспортник унич-
тожен американской системой Patriot. То есть власти Америки де-факто 
объявили нам войну? Они виновны в гибели 9 наших военнослужа-
щих. Параллельно с этим Виктория Нуланд заявила, что ракеты мало-
го диаметра, которые бьют на 150 км, уже поехали на линию фронта. 
Почему мы не дадим хуситам и всем остальным всё, что им нужно, 
чтобы их удары по американским военным базам, кораблям, были 
более эффективными?

Вячеслав Володин
Государственная Дума сегодня рассмотрит обращение к Конгрессу 

США.
Преступный киевский режим при помощи США совершил очеред-

ной теракт. Экспертиза доказала, что транспортный самолёт Ил-76, 
перевозящий военнопленных ВСУ, был сбит в Белгородской области 
американским зенитным ракетным комплексом Patriot.

Зеленский уничтожил своих солдат, которые должны были вернуть-
ся домой, — их ждали семьи: матери, жены, дети.

Погибли наши пилоты, осуществлявшие гуманитарную миссию по 
обмену военнопленными.

Сегодня обратимся к конгрессменам США: они должны знать, в чьи 
руки попадает и как используется американское оружие, направляе-
мое на Украину президентом Байденом.

Нацистский киевский режим с его помощью совершает преступле-
ния против мирных граждан.

Это необходимо остановить.

Комиссар Исчезает
Я думаю, что центральной идеей нашего начальства 2020-х станет, 
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конечно, не конструирование каких-то воображаемых империй и ци-
вилизаций, о которых мечтают редкие патриотические умники, - а идея 
«примирения в детях».

Русское начальство рубежа веков не смогло сделаться северным 
аналогом шейхов Персидского залива в составе большого западного 
обкома. Причиной тому была слишком сложная ресурсная площад-
ка, которая этим северным шейхам досталась - с одной стороны, по-
зволявшая и много зарабатывать, и кого надо пугать, но, одновремен-
но, и тянувшая за собой тяжелую историческую репутацию «медве-
дя с красной звездой, водкой и ядерной бомбой». Память о медве-
де, страх перед ним - оказались для хозяев человечества важнее, чем 
выгоды сотрудничества вокруг трубы и чемодана с кэшем, и потому 
шейхи проиграли ставку всей жизни, а ярлык был вручен не им, а мел-
ким и злобным восточноевропейским собачкам. 

Дальнейшее известно: нарастание конфликта, умножение списка 
обид, а потом заговорили пушки. 

Но что же делать дальше? - то, о чем говорит телевизор, то есть 
любить родину и крепить оборону, причем всерьез и надолго? В это 
трудно поверить. «Современность» устроена таким образом, что ни-
какие деньги и никакой статус, никакие почести и регалии - не имеют 
смысла, если они локальны. Ну, заработал ты триллион и положил его 
в Сбербанк, - и кто ты после этого? Бумажки бывают разных цветов и 
называются по-разному, их можно получать где угодно, - но «насто-
ящий банк» и «настоящий инвестфонд» для их вложения - находятся 
всегда в одном месте. Ну, хорошо, в двух местах. 

Вместе с тем, нынешнее поколение, правящее в России, уже не мо-
жет ни с кем «помириться». Слишком поздно. Образовавшаяся про-
пасть так велика, что через нее не перепрыгнешь с помощью каких-то 
дежурных компромиссов.   

И это значит, что с большой вероятностью на вооружение будет взя-
то простое пенсионное соображение: «мы как надо не жили - пусть 
хоть дети поживут».

То есть действующее начальство так и будет нести на себе все тяго-
ты сурового правления, оставаясь на госдаче под санкциями, - но зато 
следующее поколение должно будет принять штурвал в более спокой-
ной обстановке, и, если повезет, добиться большего, чем те, чья судь-
ба была определена в последние тридцать лет. 

Добиться большего - значит, уйти в западный мир, но не банальны-
ми эмигрантами, а вместе со всем хозяйством.

Превратиться - коллективно-символически - именно в то, что сей-
час так проклинаемо в телевизоре.

Выйти вон из истории, где грязно и опасно.
И я, честно сказать, мало верю в то, что эту логику у кого-нибудь по-

лучится опрокинуть, ну разве что если некий исторический рок забло-
кирует этот путь.

Я больше надеюсь на оттепель вместо перестройки. На умеренное 
предательство - вместо катастрофического. 
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И если ждет нас впереди что-то подобное - считайте, мы крупно вы-
играли в лотерею.

Национальный Z Курс
«В России американцы подготовили больше 80 тысяч шпионов. Это 

технология. Мы вкладывали деньги в танки,мы строили самолёты, ко-
торых у нас больше, чем на Украине в 10 раз. А они вкладывали день-
ги в шпионов 20 лет.

Шпионов они делят по-крупному на три категории. 80 тысяч шпио-
нов подготовлено в Госдепе США:

- примерно треть - журналисты, которые формируют информаци-
онную повестку. Они создают умную информацию, суть которой, от-
вести от принятия правильного решения под псевдо-патриотической 
повесткой;

- вторая категория - подготовленные в США чиновники, которые на-
ходятся в органах, и не орут на каждом углу «Долой Россию и Пути-
на!», но которые каждый день своими решениями помогают систе-
ме управления. Эта система интегрирована в конституционный статус 
внешнеуправлемой государственности;

- третья категория - лидеры общественного мнения, политики. По-
литики, которые говорят, что они патриоты и прокачивают патриоти-
ческую повестку.

Как это работает? Сейчас повестка: Америка устала, Европа устала, 
на Украине не хватает мобилизованных. Скоро сдадутся, сидите спо-
койно дома, всё рассосётся, мы победим, ничего не надо делать поли-
тически. Нет угрозы, значит источнику власти ничего не надо делать.

Этой пропагандой занимаются тысячи журналистов, тысячи лиде-
ров общественного мнения, подготовленный в Госдепе США. В этом 
их политика, это их сильная сторона. И стоит это больше, чем десяток 
танковых армий в плане денег. Всё остальное - подтанцовка под май-
дан, под смену власти, под своих шпионов. А шпионы, это люди, кото-
рые наводят сюда и военную компоненту врага».

Депутат Госдумы Евгений Ф ёдоров

Логика Маркова
Саммит ЕС принял решение выделить неофашисткому террористи-

ческому режиму на Украине на войну против России  50 миллиардов 
евро на 4 гола траншами по 12,5 в год. 

Это чудовищное преступление европейской элиты против Европы. 
Все европейские политики, которые приняли это решение, будут про-
кляты потомками.

Захар Прилепин
«Все 27 лидеров договорились о дополнительном пакете поддерж-

ки Украины в размере 50 млрд евро в рамках бюджета ЕС. Это обеспе-
чивает устойчивое и долгосрочное финансирование для Украины. ЕС 

https://t.me/nationkurs/30204
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берет на себя лидерство и ответственность в поддержке Украины; мы 
знаем, что поставлено на карту» – глава Евросовета Шарль Мишель.

Либо наше государство начнет перестраиваться сверху донизу, по 
кирпичику, либо эта война будет идти сто лет. 

Вполсилы мы уже попробовали. Украина не проигрывает, не надо 
себя обманывать. Она не выигрывает - вот наше достижение. Но она 
не проигрывает и весы стоят практически ровно. 

Нам нужно:
Строительство БРИКС усиленными темпами, возможность исполь-

зования наемников в СВО, создание национальной культуры и систе-
мы государственной пропаганды, создание перпендикулярной «бело-
му миру» системы культурных иерархий (свой «Оскар», своя «Нобе-
левка», свои «Канны»), сверхналоги для сверхбогатых, перестройка в 
«Ельцин-центре», временный, на время войны, бан на антисоветизм 
и русофобию внутри страны.

Логика Маркова
Почему ЕС выделяет огромные деньги на войну на Украине ? Да по 

приказу из Вашингтона.
1. В 2022 году траты на войну на Украине были примерно 70% США, 

20% Европа, 10% остальные типа Британии и Канады.
2. В 2023 году уже по 45% США и Европа, 10% остальные. 
3. В 2024 в США выборы и Вашингтон решил, что теперь финанси-

рование войны будет 60% Европа и 30% США и 10% остальные.
Вот теперь ЕС этот приказ США выполняет.

Kotsnews
Венгрия согласилась поддержать помощь Украине в размере 50 мил-

лиардов евро в обмен на разморозку ее собственных активов. Кто-то 
скажет - продавили Орбана. На самом же деле, он добился своего.

Восторгавшиеся «несгибаемостью» венгерского президента вне-
запно возомнили его другом и чуть ли не союзником России. Между 
тем, этот матерый антисоветчик никакой любви к нам не испытывает. 
Просто он - редкий для современного Запада пример национально 
ориентированного политика, который действует в интересах, в пер-
вую очередь, своей страны. И это, скорее, он прогнул ЕС, чем ЕС его.

А союзников и друзей у России только трое: Армия, Ф лот и ВКС. Пора 
бы уже всем это принять.

Логика Маркова
50 миллиардов евро это не помощь ЕС Украине, это финансирова-

ние войны на Украине против России. 
Это требование к Украине продолжать войну ещё 4 года. 
И поэтому это деньги на убийство украинцев в боях. Сколько тысяч 

украинцев будет убито на 50 миллиардов ЕС за 4 года?
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Катехон
ЕС продавил Венгрию и Словакию на выделение €50 млрд Украине.
1 феврая «пакет помощи» согласовали все страны ЕС. Премьер Вен-

грии Виктор Орбан сначала отказывался финансирования Киева, за-
тем начал говорить уклончиво, а потом и вовсе решил не препятство-
вать решению других лидеров ЕС. Орбан в этой борьбе, к сожалению, 
«пал» жертвой европейского авторитаризма. Дошло до того, что Брюс-
сель угрожал лишить Будапешт голоса в Евросовете, но премьер Сло-
вакии Ф ицо заявил, что никогда не пойдет на это.

Самому Ф ицо также не удалось долго сдерживать натиск, поэтому 
свои антиукраинские настроения он подавил и также одобрил новый 
пакет помощи. Возможно, не последнюю роль здесь сыграли пере-
говоры с Украиной, после которых Ф ицо заявил, что нашел решение, 
при котором транзит российского газа в Европу после окончания кон-
фликта Москвы и Киева будет продолжено.

Логика Маркова
Венгрия прогнула ЕС. Потому что требование Венгрии было вовсе не 

блокировать деньги на украинскую войну. Венгрия требовала 3 вещи.
1. Вернуть Венгрии замороженные её в ЕС 30 миллиардов евро.
2. Убрать вообще механизм, по которому ЕС может заморозить вы-

деление денег стране из-за претензий к судебной системе.
3. 50 миллиардов не просто давать по 12,5 в год, а голосовать с пра-

вом вето каждый год.
Объявлено, что требования 2 и 3 полностью приняты. 
А 10 миллиардов из 30 Венгрии вернули ещё 2 месяца назад, - зна-

менитая « чашка кофе Орбана « за 10 миллиардов. 
Как Венгрии отдадут ещё 20 миллиардов, - пока не объявлено, что-

бы сделка не была у всех на виду такой циничной. 
Но она циничная.
В общем Орбан прогнул ЕС. Полностью или частично,  - узнаем в 

ближайшие недели по судьбе 20 миллиардов. Мой прогноз- ЕС отдаст 
10 миллиардов. С ещё 10 будет всего 20 из 30. 

Как на базаре.

Логика Маркова
Венгрия близка к достижению стратегического компромисса с Укра-

иной. Несколько дней назад на встрече глав МИД Венгрии и Украи-
ны в Ужгороде Венгрия передала Украине 11 пунктов требований по 
венгерскому меньшинству на Украине.  Если коротко, Венгрия требу-
ет, чтобы власти Украины применяли по отношению конкретно к вен-
грам и венгерскому языку не репрессивное законодательство Украи-
ны, а нормальные европейские правила. 

Дескать, вы эти репрессивные законы сделали с США для подавле-
ния русских ? Вот против русских и применяйте. А к венграм приме-
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няйте особые законы.
Поскольку Украина давно не правовое, а неофашистское неоколо-

ниальное государство, то они думаю пойдут сейчас навстречу Венгрии. 
Правда Венгрия там ещё добавила правила, по которым украин-

ские венгры будут управляться и из Киева и из Будапешта.
Но Украина это примет сейчас, - с надеждой в будущем как всегда 

обмануть.

Логика Маркова
ЕС. Новые сведения о сделке с Венгрией. Оказывается, компромисс 

Еврокомиссии и Венгрии был достигнут в том, что голосование по фи-
нансированию войны на Украине будет не каждый год из 4х лет, а раз 
в два года. То есть только ещё один раз в 2026 году Венгрия может на-
ложить вето. А каждый год будет просто «рассмотрение и руководя-
щие указания». Ну они так написали. «Руководящие указания». Хм.

Байки из Спасской Башни
«Все тщетно, господа. Каждый новый транш военной помощи лишь 

продлит агонию марионеточного киевского режима. Все западное ору-
жие – законная цель для Вооруженных сил РФ . Цели СВО по демили-
таризации и денацификации Украины будут достигнуты. Победа Рос-
сии неизбежна, повторяю это многократно! А Евросоюз, превращаясь 
в пешку США в глобальной игре против России и принимая решения в 
угоду вашингтонскому обкому, сильно рискует своим так называемым 
«единством». Все больше недовольных избирателей в странах Старо-
го Света слепой поддержкой неонацистской клики в Киеве, все боль-
ше растет усталость от Украины. И эта «диктатура демократии» рано 
или поздно приведет к взрыву».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

АДЕКВАТ Z
Если бы сегодняшний саммит ЕС не дал хохлам денег, очень силь-

но запахло бы матом в один ход. Именно поэтому решение больших 
сомнений и не вызывало - вся интрига была в том, что конкретно для 
себя выторгуют венгры. Эти детали, впрочем, нас интересуют доволь-
но мало.

50 миллиардов евро на 4 года, равными, насколько можно судить, 
долями - это даже не треть дефицита бандеровского бюджета на этот 
год. Остальное в любом случае придется выпрашивать дальше. И даже 
если МВФ , Всемирный банк и европейская нечисть россыпью вывер-
нутся наизнанку, без крупных подаяний от главного пана баланс все 
равно не сойдется, и сильно, с неминуемыми внутренними послед-
ствиями. Решение главного пана тем временем остается под большим 
вопросом, как по времени, так и по сумме. 

Сухой остаток: получили соломинку, которая позволит не утонуть 
практически в моменте. Все остальное по-прежнему висит в зависи-
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мости от массы факторов, не последним из которых будет положение 
на фронте, да и внутри самого хутора тоже.

Юрий Баранчик
Вчера в Киев приехала Нуланд, сегодня в ЕС одобрили 50 миллиар-

дов
Бабушка Вика, как всему Киеву известно с 2013-2014 года, с пустыми 

руками не ездит. Правда в данном случае печеньки достались Украи-
не от Брюсселя. Украине одобрили хоть и фрагментарное, жесткое и 
кабальное, но финансирование. Из 50 млрд 17 живых денег, а осталь-
ные 33 в кредит. 17 планируют набрать из налогов, которыми обложат 
частные организации, получающие прибыль от российских заморо-
женных денег. Тоже хорошо сработали, своих госденег ЕС не потерял, 
а пострадают только частники.

Но под кого этот финансирование выделено? Специфика выделе-
ния такова, что раз в квартал считываются KPI и принимается решение, 
давать денег за них или нет. Именно так, к Украине выдвинута масса 
требований по сдаче остатков государственности и за каждый запла-
тят по прейскуранту. 

Что будет, если Киев по дурости или в силу объективных обстоя-
тельств KPI выполнить не сможет? Рада, почуяв свою локальную силу, 
забастует или ещё что. Придется заменять весь менеджмент государ-
ства, начиная с Зеленского. И, скорее всего, на Залужного.

Отсюда и жесткие, поквартальные акты сверки. Украсть сразу всё 
Зеленскому не дадут, а если пропадет часть – осваивать другие пор-
ции будет уже другой назначенный менеджер.

Логика Маркова
Надеждин. Зарегистрируют или нет? Никто, кто говорит, - не знает. 

Никто, кто знает - не говорит. 
А может и никто не знает? А просто ЦИК честно проверит подписи? 

И если ошибок не много, - просто честно зарегистрирует? А если оши-
бок много - пожурит и не зарегистрирует? Как вам такой вариант?

BRIEF
Кампания Бориса Надеждина грозит расколом политической эми-

грации и враждой между лидерами оппозиции. Причина проста: уча-
стие политтехнолога-иностранного агента Максима Каца (иноагент) 
в работе штаба Надеждина финансировалось Михаилом Ходорков-
ским (иноагент).

Кац растратил средства, на которые рассчитывали целый ряд дру-
гих оппозиционных лидеров. Он не сумел обеспечить нужного каче-
ства подписей ни в России, ни при сборе за рубежом. И не нашел ни-
чего лучше, как использовать для фабрикации подписей избирателей 
базу данных граждан России, переданную ему с Украины, дискреди-
тировав штаб своего клиента. Результат: штаб Надеждина отказался 

https://t.me/barantchik/14829
https://t.me/logikamarkova/10151
https://t.me/rusbrief/196538


ОГЛАВЛЕНИЕ 759ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

от представления в ЦИК всех подписей, собранных за пределами Рос-
сии.

Наиболее пострадавшим от реализации очередной аферы Каца сле-
дует считать Леонида Волкова (включен в реестр экстремистов и тер-
рористов) и остатки Ф БК (экстремистская организация). Объем недо-
полученных ими от Ходорковского средств подозрительно совпадает 
с количеством денег, которые Кац привез в штаб Надеждина. «Пред-
выборная стратегия» Ф БК, о которой говорил Иван Жданов (иноагент), 
проиграла на тендере «технологической тактике» Максима Каца.

При этом многие источники обращают внимание на то, что Наде-
ждин по-прежнему гораздо теснее связан с людьми, в свое время ру-
ководившими партией СПС. Один из них сегодня руководит внутрен-
ней политикой России.

BRIEF
Надеждин, например, уже рассказал о своих первых шагах и реше-

ниях в должности президента: что скажет силовикам и правительству, 
кому позвонит первым из зарубежных лидеров и что предпримет в от-
ношении СВО. И ладно бы он ограничился только этими своими фан-
тазиями, а скажем, не углубился в исторические изыскания по поводу 
судеб диктатур и диктаторов. Однако опыт реальной политики в на-
шей стране однозначно свидетельствует, что «заплыв за буйки» в своих 
фантазиях, заявлениях и «президентских планах» соискателей не уве-
личивает их шансы на продолжение кампании. Кажется, в последние 
дни в бесконечных интервью налево и направо Борис Надеждин под-
дался эйфории успеха со сбором подписей и ощущения «президент-
ской вседозволенности и всесилия»… Жаль, поскольку непопадание 
в бюллетень вряд ли являлось целью претендента еще месяц назад. 
В теннисе такие ошибки называются невынужденными. Иными сло-
вами, винят в них не соперника, а себя самого, за удары в аут, — Неза-
висимая газета.

Национальный Z Курс
Надеждин — ликвидатор России
Говорит, что в первый день своего президентства объявит режим 

прекращения огня и начнёт мирные переговоры с Украиной. Наде-
ждин идёт ликвидировать Россию. Он это особо и не скрывает. Если 
его зарегистрируют кандидатом, то это враги продавили, возникают 
большие риски для страны. Надеемся, что ЦИК справится...

Умный еврей при губернаторе
Как подчёркивает политический обозреватель Царьграда Андрей 

Перла, предвыборная кампания, которая развернулась в России, раз-
умеется, не закончится сменой власти - никто не сомневается в том, 
что глава государства, в полном соответствии с данными социологов, 
получит абсолютное большинство голосов.

Однако, указывает эксперт, кампания разворачивается таким обра-
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зом, что становится очевидным план тех, кого некоторое время назад 
называли «несистемной оппозицией», а теперь можно просто считать 
предателями.

Перла отмечает, что пятая колонна, рвущаяся на выборы, по сути, 
уже раскрыла свой план.

Этот план заключается в том, чтобы мобилизовать всех граждан Рос-
сии (не только внутри страны, но прежде всего «релокантов») вокруг 
фигуры формально легитимного, не нарушающего закон кандидата. 
Таким кандидатом, сдавшим в ЦИК 100 тысяч подписей избирателей 
в свою поддержку, стал Борис Надеждин. Уже появились «социологи-
ческие исследования», в которых Надеждину приписывается «двуз-
начный рейтинг». Из него делают «надежду оппозиции» и провозвест-
ника «альтернативного пути развития» России, хотя Надеждин - не бо-
лее чем пораженец, который хочет «мира любой ценой»,

Чисто для фиксации
Начало контр-кампании против Надеждина говорит не столько о 

том, что его начали воспринимать всерьёз, сколько о том, что уже есть 
большая очередь из желающих сделать из него «котлету» по образцу 
Грудинина из кампании 2018 года. Грудининг 18 года тогда проводил-
ся крайне неаккуратно и в итоге он дал кандидату от КПРФ  на выборах 
больше голосов, чем он надеялся получить. 

Вот и сейчас первые заходы по Надеждину по факту несут в себе 
«эффект Стрейзанд», то есть, допускают в нашем стерильном инфопо-
ле упоминания лиц, которых в нем (по мнению стерилизаторов) быть 
не должно. 

Впрочем, если перед нами утрамбовка самого Надеждина («Боря, 
ты ведь не хочешь оказаться в шкуре Грудинина? Тогда снимайся сам 
в пользу 1,1%»), то этот «эффект Стрейзанд» пока не опасен. Но толь-
ко пока.

Царьград ТВ
Персона Надеждина тоже вызывает вопросы, точнее, всего один: а 

зачем, собственно? Ведь потуги сбежавших ренегатов — политиков и 
олигархов — представить его своим кандидатом практически уничто-
жают самостоятельность политической фигуры этого деятеля и игра-
ют категорически против него. Что это даст? Ничего. Но сам факт, что 
кукловоды затеяли такой сценарий, говорит о многом. Не думаю, что 
кого-то возьмут за жабры прямо-таки сразу, но через некоторое вре-
мя однозначно потревожат.

Юрий Баранчик
Лысый очкастый интеллигент в нелепом пиджаке в клетку, облада-

тель таких же нелепых фантазий об управлении страной на посту Го-
сударя Российского – это гоголевский Акакий Акакиевич Башмачкин, 
имеющий абсолютно типичную либеральную биографию. Рождённый 
на окраине СССР (в Узбекистане) и выросший в Москве в русско-еврей-
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ской семье Борис Надеждин (по матери Беленький) прошёл классиче-
ский путь от русско-советского физика-интеллигента в правоведы-ли-
бералы.  

Да, получал деньги от Сороса. Вошел не в ту дверь. С кем не бывает. 
Друг Немцова. Депутат Госдумы от партии Хакамады. Судя по Википе-
дии, «замещающий член в ПАСЕ» (кого замещает в ПАСЕ член Наде-
ждин – не уточняется). В принципе сейчас уже этого достаточно, чтобы 
снять человека с президентской гонки. Но где-то в недрах АП решили 
иначе и задумали показать миру, что у нас в России либералы даже в 
президенты ходят. Хотя зачем это надо? Неужели верят, что санкции 
снимут? 

Надеждин по ходу дела раздухарился и стал по законам жанра де-
монстрировать крутость. Подражая Хавьеру Милею, рубит с плеча, его 
несёт на себе вся прикормленная Госдепом несистемная либеральная 
сволочь от Ф БК Навального до фондов Ходорковского. План показать 
ручного либерала, который встанет в очередь за системными спойле-
рами от думских партий, не удаётся потому, что эти кандидаты вооб-
ще не воспринимаются электоратом. 

И вполне могут проиграть даже такому пустому месту, как Наде-
ждин, показав, что сами они такое же пустое место. Собственно, мало 
кто с самого начала в этом сомневался – не воспринимать же Харито-
нова и Слуцкого реальными альтернативами Путину. А на безрыбье 
любой хромой рак становится переоценённой растущей на глазах ры-
бой.  

Игра с Надеждиным с самого начала была сомнительной. Легити-
мация пятой колонны в состоянии войны – плохая затея. В России все 
всё прекрасно понимают, и тухлые фокусы с игрой в напёрстки с ли-
бералами не стоит продолжать. Лучших напёрсточников, чем они, всё 
равно не найти. Если даже не выпустить Надеждина из 10%, то крики 
о фальсификациях нанесут кампании огромный ущерб. Именно это-
го либералы с Госдепом и добиваются. Стоит ли помогать им в их пла-
нах?

Win/Win
Кандидат в президенты РФ  Борис Надеждин ждет приема у высо-

копоставленного сотрудника Администрации Президента. Встреча со-
стоится в период с пятницы по понедельник. По итогам разговора бу-
дет проведена проверка качества подписей за кандидата. 

Надеждин героически собрал более 230 000 подписей, где будет до-
пустим гарантированно отбраковано 30-40%. Резюме от встречи опре-
делит решение  ЦИК. Пока прогноз по Надеждину позитивный.

Политджойстик/Politjoystic
Инфа из ЦИК. У Надеждина с подписями проблема. Выявляются оди-

наковые подписи. То есть, одной рукой. Много. Кто-то специально так 
делал, чтобы потом устроить скандал. 

…

https://t.me/victorstepanych/43
https://t.me/politjoystic/36310


ОГЛАВЛЕНИЕ 762ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

Борис, ты не прав.

Культурная война | Kulturkampf
Депутат Государственной Думы, член Комитета по международным 

делам, патриот-гуманист Дмитрий Кузнецов Имад аль Хадади предло-
жил создать детскую версию чеченского батальона «Ахмат».

В связи с этим прямо-таки напрашивается вопрос: а почему он не 
предлагает создать/поддержать детскую версию подразделения ДШРГ 
«Русич»?

P.S.
Кстати, «патриот-гуманист» вполне открыто выдаёт, что чеченов в 

«Ахмат» не более 20% и те по большей части занимаются руковод-
ством и управлением «коренных народов нашей страны».

Герман Садулаев
Как работают наши СМИ. 
Депутат Дмитрий Кузнецов, один из лучших и самых эффективных 

народных трибунов, выступил с инициативой создать Академию друж-
бы народов «Ахмат». Чтобы подростки играли в «Зарницу» и учились 
дружить со сверстниками из других регионов нашей многонациональ-
ной страны.

Воинское подразделение «Ахмат», действующее в зоне СВО, хоро-
ший пример настоящей дружбы народов и любви к нашей общей Ро-
дине.

Лента.ру и другие: «Депутат Кузнецов создаёт детский батальон Ах-
мат».

Так и вижу, как новость подхватывают укропаблики: у орков закон-
чились взрослые, гонят на войну детей. Перемога!

Нам ципсо не надо, мы сами справимся.
Кликбейт, чо.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥В Дагестане назвали фейком сообщения о том, что учебный день 

в школах Северного Кавказа будет начинаться с песни «Я русский» — 
РИА Новости

Рубеж и Zа Рубеж
БРИКС пока не оправдывает ожиданий на его скорое превращение 

в единый полюс - полюс созидания, противостоящий западному полю-
су - полюсу разрушения, а без такой сплочённости многополярность 
работает скорее против нас, чем в нашу пользу – об этом я писал ещё 
в 2015 году. Тем не менее в качестве инструмента упрочения взаимо-
понимания и сотрудничества Глобального Востока и Юга на антиза-
падной основе значение БРИКС велико, и председательство России в 
этом объединении в ключевой для отражения нами западной агрес-
сии год даёт России дополнительные политические и экономические 
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возможности.
России необходимо скорее выруливать из «украинского» этапа кон-

фликта с Западом – выруливать на победных основаниях, естествен-
но. Именно от того, как мы из него вырулим, зависят наши позиции на 
следующих стадиях противостояния, которому ещё предстоит длить-
ся и длиться. От этого зависят и позиции нашей страны в БРИКС, ШОС, 
«Группе 20», ООН, да и не только наши позиции, но само будущее 
этих организаций от этого зависит напрямую. Скажу банальность, но 
повторение, как говорится, - мать учения: военная победа эти пози-
ции укрепит, замораживание конфликта на основе некого «договора» 
с тем режимом, который Запад попытается сохранить в Киеве, - силь-
но их ослабит, если не подорвёт вовсе.

Умный еврей при губернаторе
По мнению политического обозревателя Царьграда Андрея Перлы, 

«ловушка и на Нетаньяху, и на всё израильское государство действи-
тельно расставлена»:

Израильтяне пока вполне могут продолжать карательную операцию 
в Газе, хотя она очень дорого обходится и им самим, и их американ-
ским спонсорам. Но чем дольше они этим занимаются, убивая мир-
ных жителей (по последним данным, более 26 тысяч) и хвастаясь тем, 
что удалось захватить аж целый полицейский участок в одном из по-
селений, тем меньше шансов, что домой вернутся заложники, захва-
ченные ХАМАС 7 октября. Заложников больше сотни.

С другой стороны, считает эксперт, если договориться с теми, кого 
Израиль называет террористами, об освобождении заложников, «при-
дётся прекращать огонь на длительный срок - возможно, на два меся-
ца, - и отводить войска».

С точки зрения не только ХАМАС, но и «Хезболлы», и палестинцев 
на Западном берегу, и хуситов в Йемене, и всего арабского мира, и 
даже с точки зрения Ирана - это будет победа ХАМАС и поражение 
Израиля. А в мире и так все говорят, что евреи безнадёжно проигра-
ли информационную войну, потому что оправдать геноцид нельзя ни-
чем, никакими заложниками,

- подчеркнул Перла.
Ответить на вопрос, сможет ли Израиль возобновить наступление 

на Газу после окончания срока прекращения огня, довольно сложно, 
отмечает политический обозреватель.

Технически наверняка сможет, а вот политически... Политически 
главная сила, которая заинтересована в прекращении этой войны, - 
США. Потому что сил воевать на разных фронтах у американцев не хва-
тает. Так что да, по факту США предают Израиль и сейчас делают всё 
- на дипломатическом уровне, чтобы Израиль потерпел поражение в 
этой войне. Лишь бы сэкономить несколько миллиардов долларов,

- уверен он.
При этом, по словам эксперта, с точки зрения России выгодно лю-

бое поражение любого союзника США.

https://t.me/governorsjew/9456
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Тем более выгодно поражение, в котором непосредственно вино-
вны США. Потому что опять-таки в глазах всего мира это будет пора-
жение самого «гегемона», который, как выясняется, не может спра-
виться с повстанцами на Ближнем Востоке.

Старше Эдды
Как сообщают, Израиль с начала операции в Секторе Газы, приме-

нил 66 тысяч тонн боеприпасов разного калибра. Погибло около 26 ты-
сяч человек, половина из которых дети. То есть для того, чтобы  убить  
одного человека, Израиль тратил почти 3 тонны боеприпасов, а если 
учесть, что боевиков Хамас среди всех погибших ладно если 1 из 10, 
то затраты вообще становятся заоблачными. И это все на совсем не-
большом ТВД, в условиях полнейшего превосходства АОИ над против-
ником. 

Я это говорю к вопросу о том, что  некоторые «комментаторы-экс-
перты»  пишут: да че, неужели нельзя полностью разбомбить хохла? 
Война-дело крайне затратное, а бомба-снаряд-ракета, не убивает всех 
вокруг. Тоже самое, кстати, касается и ТЯО, о котором так грезят до-
машние стратеги-воеватели.

Николай Стариков
Израиль согласился на прекращение огня в секторе Газа. 
Об этом сообщил официальный представитель МИД Катара Мад-

жид аль-Ансари, передаёт телеканал Al Jazeera. 
Дипломат также указал, что движение ХАМАС также дали первона-

чальное согласие прекратить огонь.
И ради чего погибли десятки тысяч людей?

Marina Akhmedova
Лидер израильской оппозиции в Кнессете Яир Лапид заявил, что у 

Израиля будут затруднения с тем, чтобы простить Россию. 
«Государства не разрывают отношения просто так, но и не прощают 

в случае нанесения такого оскорбления» - сказал он, под оскорблени-
ями имея в виду то, что Москва призывает к созданию палестинского 
государства и выступила против несоразмерной силы, примененной 
Израилем в Газе, то есть против убийства десятков тысяч человек. А 
также принимала у себя делегацию ХАМАС. Вот такие страшные оскор-
бления Россия нанесла Израилю.

И если даже забыть о том, что Израиль поддерживает нацистскую 
Украину, то Россия никогда бы не пошла на поддержку убийств в Газе. 
Точно так же, как когда-то она встала на защиту евреев, уничтожаемых 
в концлагерях. Россия верна своим ценностям, и не выбирает кого ей 
защитить от геноцида, тем более по национальному признаку. В отли-
чие от Израиля, забывшему о ценности каждой жизни, а не только из-
раильской. Кстати, тот самый Лапид сразу признал фейк про Бучу, он 
не стал утруждать себя поиском фактов, сразу заявил - «Невозможно 

https://t.me/vysokygovorit/14444
https://t.me/nstarikovru/43220
https://t.me/Marinaslovo/7830
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оставаться равнодушным перед ужасающими картинами, открывши-
мися под Киевом» . Этим он, конечно, не нанес оскорбления России. 
Впрочем, смотреть равнодушно на картины Газы ему вполне хватило 
сил

Умный еврей при губернаторе
А солдат-то нет! США начинают захлёбываться
База США в Иордании разгромлена, как минимум трое солдат уби-

ты, больше 30 раненых. США обещали нанести страшный ответный 
удар по Ирану, но им так страшно, что ответа нет уже несколько дней 
и, похоже, совсем не будет. При этом каждая речь Байдена вызывает в 
Америке панику: он втянет нас в новую войну! Как будто старых мало. 
Когда США уберутся с Востока, что потом будет с Израилем и что с это-
го России? На все эти вопросы есть понятный ответ.

Пинта разума
Сокрушаться об аресте в Великобритании бывшего губернатора Се-

вастополя и замминистра промышленности и торговли Дмитрия Ов-
сянникова можно сколько угодно. В том числе и по причинам того, что 
вероятно бывший глава региона подробно и в деталях раскрыл (или 
делает это прямо сейчас) всю известную ему критическую информа-
цию о Севастополе. 

Однако есть хорошая русская пословица: снявши голову по воло-
сам не плачут. Какой Овсянников? У нас целый Анатолий Чубайс, зна-
ющий о российской политической кухне буквально всё, носитель го-
сударственных секретов и бывший руководитель РАО «ЕЭС» и Росна-
но, спокойно уехал за кордон и возможно обеспечивает себе гаран-
тии безопасности путём информирования компетентных лиц из тре-
тьих стран. 

И если бы только один Чубайс. Новая холодная война буквально 
скальпелем вскрывает целый пласт интересных людей, входивших в 
политическую, деловую и творческую элиту нашей страны. Так что Ов-
сянников - это довольно проходной случай, даже скучный. Есть дру-
гие, куда более интересные.

Политджойстик/Politjoystic
Про Овсянникова, вернее про других. Сейчас британцы, американ-

цы и тд будут искать по всему миру россиян, которых можно «упако-
вать» в украинский условный судебный кейс. То есть, арестовать и пе-
редать в Киев, чтобы устроить шумный пиар. Западной публике нужен 
показательный процесс, еще раз возбудиться на «кровавых русских» 
и согласиться на новые финансовые вливания. 

…
Топ – менеджерам крупных госкомпания, членам их семей, топ – 

гос/чиновникам и их окружению (даже загранпаспорта отобрали) дав-
но запретили выезжать на отдых за рубеж. Наши силовики предвиде-
ли такой сценарий. Но, всем в голову не залезешь и пример Овсян-

https://t.me/governorsjew/9464
https://t.me/pintofmind/3593
https://t.me/politjoystic/36305
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никова – урок: думай своей головой. Арестовать его в Лондоне – это 
было совсем простой задачкой. В других юрисдикциях – сложнее. Но, 
вспомните как легко американцы их преодолевают на Мальдивах или 
в Тайланде. А еще вчера Армения присоединилась к странам, кото-
рые признают МУС (частная лавочка, суд, который судил Милошевича 
в Гааге). Разрешение на арест выписывают задним числом в таких ме-
стах, причину «нарисуют» за пять минут. И МУС – это тот самый «суд», 
который выписал ордер на арест Президента Путина. 

…
У меня, например, нет санкций от США (есть канадские, европей-

ские, японские, австралийские и еще чуток иных), но я же не еду туда, 
осознавая риск. Оцените свою «полезность» для западных разведок, 
первых полос западных газет и взвесьте всё. Так ли уж Милан ценен 
по сравнению с Горным Алтаем?

МАРДАН
В Айове ветерана ВМС США обвинили в преступлении на почве не-

нависти за то, что он разбил статую Сатаны, установленную в Капито-
лии штата. 

Статуя, изображающая рогатого демона Бафомета, была воздвигну-
та в здании Капитолия Сатанинским Храмом Айовы в качестве религи-
озного экспоната, и поэтому ей разрешено находиться там во время 
праздников в соответствии с законами штата.

Так его. Это памятники колонизатору Колумбу, рабовладельцу Джеф-
ферсону и конфедерату Ли можно сносить. А память настоящего от-
ца-основателя трогать нельзя.

BRIEF
В Нижнем Новгороде 24-летнюю девушку отправили под админи-

стративный арест за ношение сережек в цветах радуги. Об этом сооб-
щает правозащитный проект «Эгида». 29 января к ней подошли двое 
неизвестных. Записывая происходящее на камеру, они потребовали, 
чтобы она и ее друг немедленно сняли с себя «экстремистскую симво-
лику». Впоследствии видео опубликовали в соцсетях, и героиню роли-
ка вызвали на допрос. Сотрудники центра «Э» составили на нее про-
токол о демонстрации экстремистской символики. Силовики решили, 
что радужные серьги связаны с ЛГБТ («Международное общественное 
движение ЛГБТ» признано экстремистским и запрещено на террито-
рии РФ ), и задержали девушку. После чего суд отправил ее под арест 
на пять суток. «При этом в суде так и не было точно определено, ка-
кой именно символ демонстрировался и какие признаки соответству-
ющей символики он имел. В процессе были исследованы сами сереж-
ки, установлено, что они имеют форму лягушки с изображением се-
мицветной радуги...Была уверенность, что дело может быть выигра-
но. Но решение оказалось неожиданным. Характерно, что судья Уми-
лина находилась в совещательной комнате более двух часов», — под-
черкнул адвокат девушки. По его мнению, состава правонарушения 

https://t.me/mardanaka/19020
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не было как такового, зато имелась ошибка восприятия — сотрудники, 
составившие на его подзащитную протокол, так и не смогли уточнить, 
какую именно символику она продемонстрировала. Правозащитники 
собираются обжаловать приговор.

Холмогоров
Рецензия на «Мастера и Маргариту». Сдержанная.
Перед нами произведение в жанре мэшап, когда в текст подлинно-

го классического произведения вписываются безумные и абсурдные 
фантастические темы и ходы, как, например, в фильме «Гордость и 
предубеждение и зомби». Ф ильм Локшина – это такой использующий 
роман Булгакова мэшап во славу революционного терроризма. Чего 
стоит, например, такой диалог между как бы Мастером и как бы Мар-
гаритой, намеревающейся бить окна критику Латунскому:- На крити-
ков и палачей обижаться нельзя». – «А что с ними делать? Написать 
смешную сценку? У вас свои методы, у меня свои. Никакой даже близ-
кой фразы в романе нет и быть не могло, её досочинил Локшин, что-
бы внести в фильм свою любимую тему: революционный терроризм 
и бомбизм. В принципе странно было бы ожидать чего-то иного от 
автора фильма – гимна революционному терроризму «Серебряные 
коньки». Локшин просто решил внести ту же проблематику в экрани-
зацию совершенно чуждого ей Булгакова – белогвардейца, имперца, 
русского патриота, убеждённого идейного врага украинского сепара-
тизма....

Сцены булгаковского романа переставлены и акцентированы так, 
чтобы создать полноценную пропаганду насилия против всех, кто не 
нравится иноагентам.

Локшин написал сценарий и провёл съёмки до начала СВО. Но оста-
ётся только поражаться, как озвученные им фантазии ненавидящей 
власть и её «пропагандистов» либеральной и оппозиционной интел-
лигенции совпали с реальной практикой украинских террористов – с 
убийством Дарьи Дугиной и Максима Ф омина, с покушением на За-
хара Прилепина, с подготовкой покушения на Маргариту Симоньян и 
Владимира Соловьёва, с поджогами квартир журналистов и угрозами 
их семьям, со взрывами, пожарами, диверсиями, идеологически обо-
снованными тем, что «рашизм» – зло, против которого нужны «мето-
ды» локшинской лже-Маргариты.

Некоторые сцены фильма в свете позднейших событий приобрета-
ют совсем уж зловещее звучание – например, сцена у Кремля в кото-
рой Азазелло, которому зачем-то придан облик «щирого казака», чуб 
и едва ли не шаровары, пододвигает к Маргарите коробочку со слова-
ми: -Вот, возьмите, вам это пригодится. Одна девочка взяла такую ко-
робочку и уехала шить варежки на 27 лет. 

Локшин пошёл гораздо дальше Булгакова. Никакого Света у него 
просто нет, остается только Тьма. Иешуа – нелепый проходной персо-
наж пьесы про Пилата, улыбчиво-придурковатый нетвойнист. К концу 
фильма о нём просто забывают. Если Булгаковский Иешуа судит Ма-
стера и его роман и выносит о нём приговор: «Он  не заслужил Свет. 

https://t.me/holmogortalks/32344
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Он заслужил покой» – то в финале локшинского фильма безраздель-
но правит Воланд с его сатанинским балом, кровавыми жертвоприно-
шениями и перевёрнутыми пентаграммами (фильм в результате пре-
вращается в битву двух пентаграмм – коммунистических красных и 
перевёрнутых сатанистских).

У нас в обществе и так переизбыток «ведьм», которые равняются 
на Маргариту, персонажей «Гарри Поттера» и всевозможных ужасти-
ков. Дамы наносят боевую раскраску, тычут в оккультные алтари не-
кие «ритуальные ножи» и создают ведьмовские «ковены». Популяр-
ный культ ведьмовства идет рука об руку с радикальным феминизмом 
и пропагандой детоубийства. С такой пропагандистской поддержкой 
их будет ещё больше.

По сути, на наших широких экранах идёт пропаганда сатанизма и 
терроризма, и её жертвой уже стали более миллиона зрителей. Как 
это соотносится с патриотизмом, с традиционными ценностями, от-
стаиваемыми государством? Как вообще такой фильм мог появиться 
в кинотеатрах? Секрет довольно банален. Ожесточённо и фанатично 
спасали государственные деньги.

Об идеологии, о смыслах фильма никто не подумал. И никто не под-
считал, какой ущерб понесёт бюджет, если насмотревшись этого кино, 
одни девушки пойдут в террористки и начнут убивать, как Трепова, а 
другие заделаются в ведьмы и начнут резать змей и убивать детей во 
чреве. 

(Надеюсь выйдет еще рецензия в которой всё сказано совсем без 
обиняков и названа статья УК по которой это все должно квалифици-
роваться)

Логика Маркова
Писатель Михаил Веллер показал себя в пранке. 1. За украинскую 

хунту. 2. Но рвать с Россией боится, потому что деньги он получает 
только в России и понимает, что он нигде больше не нужен. 3. Поэто-
му публично Украину не поддерживает. 4. Считает, что развал России 
это хорошо. 5. То что он вообще с Ермаком хочет говорить, - это пре-
ступление. 6. Веллер обругал Ходорковского, Венедиктова и даже Бай-
дена - за то, что они слишком мало помогают украинской хунте.

Комиссар Исчезает
Удивительно, до какой степени наказание Вованом и Лексусом Бы-

кова, Акунина, Улицкой, Веллера - похоже на наказание Коровьевым и 
Бегемотом Никанора Ивановича Босого, финдиректора Римского, Ли-
ходеева, Варенухи.

Роман, в отличие от своих срамных экранизаций, - гениальный, про-
роческий, вечный.

Холмогоров
Я в тайне надеюсь, что однажды они позвонят Локшину и зададут 

ему вопрос: о чем на самом деле его фильм.

https://t.me/logikamarkova/10160
https://t.me/komissarischezaet/534
https://t.me/holmogortalks/32349
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И ответ полностью совпадет с моим анализом.

АДЕКВАТ Z
Гвардейские (и надеюсь, что когда-нибудь будут и орденоносные) 

Вован и Лексус неделю за неделей, месяц за месяцем, одного за дру-
гим разматывают нутро деятелям беглой творческой интеллигенции. 
Разматывают, предъявляя аудитории такие букеты испускаемого кли-
ентами смрада, что куда там любому отделению гнойной хирургии.

Я по случаю очередного их творческого успеха с мадам Улицкой и 
ее глубинами человеконенавистничества не могу не поразиться тому, 
что эти успехи длятся именно из месяца в месяц. Сколько людей с хо-
рошими лицами уже насадили на кукан, какой резонанс получал каж-
дый из этих случаев - и все равно раз за разом каждое очередное рыло 
летит на одну, собака, и ту же не слишком хитрую легенду, как моты-
лек на свечу.

Мораль, тоже нехитрая, но, кажется, никем еще вслух не выведен-
ная, заключается в том, что обсуждаемый контигент, десятилетиями 
лепивший друг из друга титанов духа и светочей мысли, примерно по-
головно поражен самой обыкновенной бытовой глупостью (углубле-
нию в тему еще хорошо поможет поиск по словам «салонное слабоу-
мие»). Состоянием, очень многое объясняющим и в содержании той 
картины мира, которую контингент так единодушно вываливает пе-
ред пранкерами.

За всеми следующими бенефисами, которые, уверен, ждать себя 
не заставят, рекомендую понаблюдать именно под этим углом.

Захар Прилепин
У нас всё удивляются: до какой степени все эти жертвы Вована-Лек-

суса легко верят, что им звонят та-а-акие люди! Целые украинские ми-
нистры, а то и выше.

Объясняется всё это просто.
В России им звонили примерно того же уровня люди. Поэтому они 

верят, что и для Украины они весят и значат ровно столько же, сколь-
ко весили и значили в России последние без малого 30 лет. В той Рос-
сии, где с них сдували пенку и чесали за ухом. 

…ну а потом: при всём своём тотальном антисоветизме - они ж втай-
не советские люди.

Общаться с писателями было нормой не только для Ленина и Стали-
на, которые сами непрестанно читали, но и для Хрущева, и для Бреж-
нева, и даже для Горбачёва - которые читали всё меньше, но инерцию 
сохраняли.

30 лет назад наши новые властители дум ниспровергли с пьедеста-
лов Демьяна Бедного, Есенина (Ленин с ним не встречался, а Троцкий 
и Дзержинский - да), Шолохова и Ф адеева (постоянные гости у Стали-
на), Твардовского, Суркова, Бондарева - ну и как бы решили, что заня-
ли их места. 

https://t.me/politadequate/8361
https://t.me/zakharprilepin/21089
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И веру их наше государство до 2014 года поддерживало достаточно 
последовательно. 

Поэтому не надо их в мании величия обвинять. Они живут в том 
мире, к которому привыкли за целую огромную жизнь.

Ну, звонит им министр не российский, а украинский. Ну а чего бы и 
нет. Сто раз так было.

Сергей Лукьяненко
Последние дни сплошь журналисты: «А что вы думаете по поводу 

слов Улицкой?» «А что вы думаете по поводу слов Веллера?» «А что вы 
думаете по поводу слов Быкова?» «А что вы думаете по поводу слов 
Сорокина?»

Блин.
Ну сколько можно воду лить?
Вы их всех тридцать лет растили, холили, облизывали. Вы их книги 

читали? Вы их высказывания читали? Хотя бы начиная с 2014 года?-
Вы не заметили, что два года назад они умчались за рубеж (кроме тех, 
кто и так там жил).

О чем вы спрашиваете-то. Кому что было вдруг непонятно?
У нас в сфере культурки-мультурки - если брать верхний слой - в ос-

новном они плавали. И да, это были вовсе не сливки.

Игорь Караулов
Пока мы тут репетировали, в книжном мире России прямо целая 

революция началась. Улицкую даже иноагентом не успели признать, 
как её уже отменили.

Этого мало, конечно. Нужно выявлять связи. Ну вспомним хотя бы, 
что ещё в 2008 году журнал «Знамя» опубликовал беседы Улицкой с 
Ходорковским. Прямо как Эккермана с Гёте. А вскоре этой публикации 
была присуждена премия журнала.

Поскольку «Знаменем» до сих пор рулят те же самые люди, хочет-
ся заслушать их объяснения. Только не нужно делать невинное лицо: 
мол, мы не знали. Всё прекрасно знали: и кто беседует, и с кем. Они 
ж управляют литпроцессом именно потому, что всё знают лучше всех, 
не так ли?

OSSиноегнездо
Кстати, вы заметили, с каким упоением Веллер сливает всех и сыпет 

гадостями? Тот - помешан, эта - дура, у тех - гранты, у этих - старость и 
маразм. Про своих заединщиков. 

Кто же написал 4 млн доносов?! 
Да клиенты Вована и Лексуса, выражающие готовность служить хо-

зяину по первому зову и приносить ему сплетни в зубах, как тапочки

Сыны Монархии

https://t.me/lukyanenko_post/239
https://t.me/karaulovnews/5221
https://t.me/ossinoe/13154
https://t.me/SonOfMonarchy/14507
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Выкладывать пранки нельзя - негодует иноагент Галька Юзефович )
Галюш, нельзя быть такими тупыми дебилами, как ты, Улицкая, Бы-

ков, Веллер , Смольянинов и Акунин)
А вот разводить вас на пранки - милое дело

Дмитрий Конаныхин
Назначенная «всероссийским литературным критиком» писдочка 

(дочь писателя) Галина Леонидовна Юзефович, уважаемая, выпусти-
ла строжайший ветхозаветный запрет на публикацию предательских 
речей Людмилы Евгеньевны Улицкой, уважаемой.

Буквально опубликовала приказ всем зажмуриться и заткнуться.
Это очень-очень смешно: пылающий кибуц изо всех сил изобража-

ет русскую интеллигенцию.

Николай Стариков
Прогресс очевиден, но мы его не всегда замечаем. 
Сначала иноагенты, предатели и демшиза сидели в телевизоре. 
Потом они сгруппировались вокруг одной радиостанции и пары га-

зет. 
Теперь все они в Вильнюсе, Лондоне и Тель- Авиве. 
При этом говорят и пишут всё это время одно и тоже. 
Прогресс очевиден.
Не у них. 
У страны.

BRIEF
Если бы высылка в Россию Би-2 удалась, как реагировали бы на по-

следующие арест, суд и срок их дорогие коллеги провоенные рок-му-
зыканты, некоторые в прошлом антивоенные и антисоветские, сами 
имевшие дело с советской милицией и советским судом, Кинчев там, 
Бутусов, Серьга и прочие поющие браслеты в шипах. Давали бы про-
странные интервью, что родина (милиция) всегда права,  а ребятам 
надо искупить ошибку? Кажется, в самом звучании рок музыки есть 
что-то, что противится этой милицейской волне. Это как в старые вре-
мена, ты либо дворянин, либо шулер, а совмещается с трудом. Впро-
чем, иногда ведь совмещалось. Александр Баунов 

Объясняет Readovka
«Кошка бросила котят — это консул виноват»: рокеры-релоканты 

рассказали об очередном коварном плане русских
Солит группы «Би-2» Егор Бортник* выдал эпическую клюкву про 

«очень-очень злых русских». Оказывается, именно российское кон-
сульство в Таиланде не оформило музыкантам рабочую визу для вы-
ступлений на Пхукете, из-за чего «хорошие русские» оказались в клет-
ке таиландского миграционного центра:

https://t.me/grishkafilippov/17564
https://t.me/nstarikovru/43218
https://t.me/rusbrief/196539
https://t.me/readovkaru/5711
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«Нам все говорили, что это русский след, что это русское консуль-
ство. Специальный заказ на группу «Би-2», чтобы нас экстрадировать 
в конце в Россию. Для чего? Ну сами понимаете».

Нет, честно говоря, не понимаем. Либеральная истерика работала 
по старой методичке: злые русские в шапках-ушанках планируют заса-
дить светлоликую интеллигенцию в гулаги, чтобы потом расстрелять 
и съесть. Но есть нюанс. Никаких дел на участников «Би-2» правоох-
ранители не завели. Билет до любой точки мира сейчас покупается в 
пару кликов, так что даже из аэропорта не пришлось бы выходить.

МАРДАН
То есть человек всю жизнь прожил в России. Стал тут музыкантом, 

звездой, прилично зарабатывал. А теперь раз и «Я горжусь, что я - из-
раильтянин».

С нетерпением жду, когда это с гордостью сообщит израильская 
журналистка Собчак. То, что однажды это произойдет, в этом сомне-
ний нет. Вопрос - когда? В этом году или в 2025?

ZERGULIO🇷🇷
Россия дала им всё, включая славу и деньги. Они стали известны 

всему миру именно как русская группа. 
Теперь это безродные выруси, без Родины и флага. До конца жизни 

будут скитаться и играть по кабакам. RIP.

Юрий Баранчик
Какие противные лица. А главное, по глазам видно, сами понима-

ют, какое они дерьмо. Ну, ничего, это их выбор. 
Здесь жили, зарабатывали, на русском пели, не на иврите, а оказа-

лись по факту - гражданами другой страны. Просто слов нет. Интерес-
но, что сказали бы Алексей Балабанов и Сергей Бодров, если бы были 
живы? То, что они никуда из страны, трусливо поджав хвост, не побе-
жали, а были бы рядом с нашими пацанами, я не сомневаюсь.

Захар Прилепин
Би-2 таки вернулись в Израиль.
А не в Россию, где их так ждали.
Не скажу, что хватать за наглые уши наших поуехавших и подохерев-

ших артистов - главная на день сегодняшний задача для государства, 
но раз уж вы взялись (а вы взялись) - ну так доделывайте до конца.

Россия везет в Таиланд, или куда там ещё, триллионы кровных ру-
блей. Точно больше, чем Израиль. У нас наверняка были более весо-
мые аргументы, чтоб всё было по нашему. Но у Израиля хватка оказа-
лась жёстче. 

Надо запомнить на будущее определённым лицам. Либо не хватай-
тесь вообще. А раз уж схватились, так держите. Это ж ваши любимые 
артисты. На всех ваших мажоростых корпоративах пели. Неужели не 

https://t.me/mardanaka/19014
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56132
https://t.me/barantchik/14834
https://t.me/zakharprilepin/21083


ОГЛАВЛЕНИЕ 773ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

соскучились по ним. Какая бы встреча была.
«Варвару» бы спели хором в зале прилёта. У них вроде была такая 

песня. Про варваров.

BRIEF
Интересно как МИД Израиля и России начали соревноваться в сво-

ей эффективности в истории группы Би-2. Учитывая, что из 7 человек 
там только два гражданина Израиля, а остальные имеют российский 
паспорт.  Российский МИД то же постарался - теперь Таиланд будет 
придерживаться прецедента не выдавать и не депортировать в Рос-
сию ее граждан по политическим и иным мотивам.

Что-то знаю / Павел Данилин
МИД РФ  доставляет: 
31 января консульские работники в оперативном порядке прибыли в 

Центр временного содержания Иммиграционного бюро Королевской 
полиции Таиланда (г.Бангкок). С администрацией учреждения была 
достигнута договорённость о встрече с задержанными. Однако участ-
ники группы «Би-2» от общения с российскими консулами наотрез от-
казались, никаких обращений от их лица в адрес наших загранучреж-
дений так и не поступило. Зато, по их собственному признанию, музы-
канты приветствовали содействие со стороны Госдепартамента США, 
американских сенаторов, немецких, польских, литовских дипломатов 
и других лиц. 

💥💥 Российских журналистов не пустили на организованную при уча-
стии МИД Израиля пресс-конференцию. Это свидетельствует о том, 
что устроители такого шоу боятся разоблачения.

С пониманием относимся к попыткам израильских дипломатов про-
демонстрировать возможности по освобождению если не заложни-
ков, то музыкантов.

++++++++++++++
Хорошо.

Старовойтов о политике
Нельзя, наверное, сказать, что МИД РФ  совершенно не работает. 

Но у российского МИДа очевидная проблема - дефицит достижений. 
Ведомство Сергея Лаврова долгие годы не может ничего предъявить 
обществу, что можно было бы расценивать как результат их работы. И 
не думаю, что дело в скромности или неумении презентовать победы: 
Мария Захарова - опытный пиарщик, достаточно загуглить и вас уди-
вит бесконечное число заявлений, осуждений, комментариев и бри-
фингов. Но очень сложно пиарить ничего. Поэтому и кажется, что вся 
заметная активность МИДа сводится к политическим декларациям. 

Понятно, что МИД заложник решений первых лиц государства, но 
в этом и есть функция дипломатов - решать сложные проблемы. По-
тому что, если проблемы несложные, то их и без МИДа решат как-ни-

https://t.me/rusbrief/196347
https://t.me/ctotoznayu/5939
https://t.me/MID_Russia/34605
https://t.me/sstarovoytov/994
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будь. 
Обратите внимание, как в ситуации с БИ-2 пиарится израильское 

внешнеполитическое ведомство: не на декларациях, а на реальном 
деле - музыканты, даже те их них, кто с российским гражданством, де-
портируются в Израиль. 

Есть высокая вероятность, что после выборов президента РФ  и пе-
ресборки правительства, многое поменяется и в МИДе. И никто не за-
даст вопрос, почему. Потому что МИД очень много для этого сделал.

Логика Маркова
Новая стратегия Запада в войне против России на Украине опреде-

лилась - долгая война. Ранее у них была стратегия - наступление ВСУ, 
выход к Крыму, чтобы Россия подписала условия полукапитуляции. Эта 
стратегия провалилась. 

Сейчас определились с новой стратегией.
1. ВСУ переходит к стратегической обороне, может быть на многие 

годы.
2. Оборона с военно-технической стороны более выгодна.
3. Украина завершает ликвидацию русского языка и православия и 

превращение Украины в Антироссию.
4. Война не прекращается, - Россия должна воевать на Украине бес-

конечно и так истощить свои силы.
5. Никакого перемирия. 
6. Запад проводит восстановление своей военной промышленно-

сти и снабжает армию Украины всем необходимым для долгой войны 
на много лет.

7. Постоянно наращивать удары по территории России и сделать 
жизнь многих городов России такой же ужасной, как в Донецке.

https://t.me/logikamarkova/10171
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ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• В истории с Би-2 пропагандисты загнали власть в положение 

проигравшей стороны,
• Это был хорошо продуманный пиар Би-2,
• Залужного опять не уволили,
• Залужного опять уволили,
• Нам опять плевать на Залужного,
• Русская армия вновь добилась успеха в битве за Авдеевку, но эта 

информация вновь не подтвердилась,
• На одном из участков фронта сложилась сложная ситуация из-

за беспилотников, но это практически везде так,
• Разворот и проведение черты: Путин назвал ВСУ террористи-

ческой организацией,
• Британия предлагает ввести в Украину экспедиционный корпус 

НАТО и устроить там бесполетную зону,
• Путин отметил, что патриотизмом можно и злоупотреблять,
• Навстречу выборам Путина: кто же нам подбрасывает Наде-

ждина?
• Кириенко мыслит системно, он не мог случайно породить воз-

можность надеждинга,
• Для Кириенко допуск Надеждина невозможен: слухи об отставке 

Кириенко,
• Подписи у Надеждина некондиционные, 
• Выборы в России ведут к падению мирового гегемона,
• Великобритания и Сорос планируют сменить власть в Венгрии,
• Глобализм правильный и неправильный,
• Суверенный искуственный интеллект с правильными ценностя-

ми, в котором русского пока ничего нет,
• «Мастер и Маргарита» воспитывает в зрителях русофобию и 

порождает убийц,
• Свежие доносы от Перлы: почему блоггер Сапожник до сих пор 

ходит по Москве?
• Новая победа мягкой русской силы: Верке Сердючке запретили 

приезжать в ОАЭ,
• В России наступил другой мир, и вам в этой новой России не ме-

сто

Роман Алехин
Ловушка для пропагандиста
Одна из главных ошибок пропагандиста - это создание чрезмерно-

го ожидания и чрезмерное раскрашивание событий, это проще назы-
вается «сделать из мухи слона».

https://t.me/Alekhin_Telega/9338
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Так произошло и сейчас в ситуации с участниками группы Би-2, ко-
торых задержали в Таиланде и должны были экстрадировать в Рос-
сию. Результат мы знаем.

Как это подавала пропаганда: сначала, после задержания, загово-
рили о победе мягкой силы, потом, когда встал вопрос экстрадиции, 
все начали восхищаться нашим МИД, который якобы смог добиться 
экстрадиции большинства участников группы в Россию. 

Меня сразу удивило предположение применения мягкой силы в 
этой ситуации, так как странно было  думать, что, чтобы в Россию затя-
нуть несколько странных наркоманящих артистов, Россия будет вклю-
чать какую-то государственную силу, но главное, что некоторые это 
начали выдавать за какую-то громкую победу (которой не было и нет) 
внешнеполитического ведомства, в том числе сравнивая российский 
МИД с израильским.

В итоге, на ровном месте именно пропаганда загнала власть в по-
ложение проигравшей стороны и нанесла ей репутационный ущерб. 

И так происходит и будет происходить все чаще, потому что в со-
ревновании за внимание власти, особенно в предвыборный период, 
пропаганда начинает создавать чрезмерные ожидания и все больше 
приукрашивать события и факты, в том числе даже которых нет.

И это, как мы видим, опасней для власти, чем даже правда. Этим 
будет пользоваться противник и понимая уровень профессионализ-
ма нашей пропаганды, он будет создавать специально такие ситуа-
ции для дискредитации власти руками ее же пропагандистов.

Старая площадь
Поучительная история с группой Би-2 (сложно её как-то атрибути-

ровать в плане национальной принадлежности, это белорусы с рос-
сийскими, израильскими и австралийскими паспортами).

Напомним хронологию событий:
27 января миграционные службы Таиланда на Пхукете задержива-

ют Би-2 за концертную деятельность без рабочих виз. Музыкантов от-
правляют в депортационный центр.

Вокруг поднимается шумиха, мол раз депортация, то в страну, чьи-
ми гражданами являются депортируемые, а значит могут и в Россию, 
где музыкантов могут арестовать и судить.

Начинается шумиха, подключается оппозиционно-релокансткая 
пресса, разворачивается эпопея.

Менеджер группы несколько раз сообщает, что музыкантов уже вез-
ут на самолет до Москвы, потом опровергает собственные слова.

Эпопея заканчивается подключением МИДа Израиля, который всех 
спасает.

Но от чего? Вот наш хороший знакомый, обитающий сейчас на Пху-
кете, пишет, что никакого вмешательства со стороны российских по-
сольства или консульства не было.

А вся история просто хорошо продуманный PR группы Би-2.

https://t.me/staraya/13482
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Раньше всех. Ну почти.
💥💥Залужный во время разговора с Зеленским заявил, что мгновен-

ное улучшение положения войск страны маловероятно, сообщает 
Washington Post со ссылкой на высокопоставленный украинский источ-
ник.

По информации издания, украинский лидер заявил о намерении 
уволить генерала. Отмечается, что Залужный отнесся к этому спокой-
но и сообщил президенту о проблемах, которые достанутся его пре-
емнику.

«Украина должна подготовиться к потерям, которые, как ожидает-
ся, будут сопоставимы с прошлогодними», — передает WP содержа-
ние заявления Залужного.

Мария Захарова
Варианты: 
А. Свидетели разговора доносят американцам. 
Б. Участники разговора доносят американцам. 
В. Американцы прослушивают участников разговора.

Политджойстик/Politjoystic
Старина Сеймур Херш: Зеленский решил уволить главкома Залуж-

ного, узнав что тот ведет тайные переговоры о мирном договоре с Рос-
сией. 

…
Интересный заход. Одновременно на CNN вышло интервью с За-

лужным, в котором он критикует Зеленского и его политику.

Логика Маркова
Залужный уже полгода ведёт тайные от Зеленского переговоры о 

мире. Но не с Россией переговоры, а с Вашингтоном. То есть Залуж-
ный просит Вашингтон разрешить заключить перемирие.

Об этом пишет самый честный американский журналист Херш, а 
ему эту тайную информацию постоянно сливают люди типа Ассанжа 
из ЦРУ и Пентагона и Госдепа, потому что всем понятно, что ЦРУ и Пен-
тагон и Байден ведут преступную политику. Вот сливают. 

Эта информация может сделать Залужного героем на Украине ведь 
все хотят мира.

Царьград ТВ
Зеленский проиграл. Названы фамилии кандидатов в президенты 

Украины
Немецкий бизнесмен и активист Ким Дотком написал на своей стра-

нице в X весьма любопытное сообщение. Он предрёк Украине смену 
политического лидера, причём уже очень и очень скоро.

https://t.me/bbbreaking/174639
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7002
https://t.me/politjoystic/36318
https://t.me/logikamarkova/10186
https://t.me/tsargradtv/69345
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«Зеленский проиграл борьбу за власть. Он покинет свой пост в бли-
жайшие несколько недель. Виктория Нуланд встретилась с его преем-
ником во время визита на Украину. Приглядитесь к этим игрокам: За-
лужный, Буданов, Порошенко. Такие вот слухи»

Любопытные соображения. Дыма без огня, как известно, не быва-
ет.

Политджойстик/Politjoystic
Возможен ли военный переворот в Киеве? В конце марта офици-

альные полномочия Зеленского на посту президента Украины закан-
чиваются. Выборы проводить он не собирается, да и как их проводить. 

…
Поэтому, американцев вполне устроит переворот военных под со-

усом того, что Зеленский не легитимен, коррумпирован и у него низ-
кий рейтинг. Новая власть может назначить выборы парламента (пол-
номочия депапутов Рады закончились в ноябре прошлого года) и пре-
зидента. И пока суть да дело - заморозить военные действия. А это как 
раз самый выгодный для Байдена вариант развития событий на Укра-
ине. 

…
На роль лидера хунты кандидат уже известен - Залужный. Ему как 

раз в США предоставляют хорошую прессу.

Русский тарантасъ
WP проговаривается о настоящих причинах шапито с Залужным. 

Конфликт у Залужного не с Зеленским, нет:
«Залужный, хотя и был харизматичным, имел репутацию смелого 

и не боящегося высказывать свое мнение. Это приводило к периоди-
ческим ссорам с его западными коллегами, в том числе с генералом 
Марком А. Милли, бывшим председателем Объединенного комите-
та начальников штабов, хотя в целом они поддерживали тесные отно-
шения и в определенные периоды разговаривали несколько раз в не-
делю».

Читаем между строк: «что хотел Милли от Залужного?». Догадаться 
не сложно - Милли с большим удовольствием воюет против русских 
до последнего хохла. И ему не жалко ни тех, ни других. Залужному, по 
крайней мере, жалко личный состав. Возможно, по чисто-утилитар-
ным, военным причинам. Новых хохлов американцы не дадут, сво-
их солдат тоже. Залужный считал, и правильно, кстати, делал - прова-
лившееся контрнаступление нужно останавливать. Как правило, это 
труднее чем начать контрнаступать. Но, Милли с Зеленским предпоч-
ли жечь сограждан до талого. Допускаю, что разговоры о весеннем 
контрнаступе укров - имеют под собой основания, и даже планирова-
ние.

Но, британский генерал Бэрронс, так оценил украинские мечты:
«...они не мобилизовали достаточно людей, чтобы создать более 

https://t.me/politjoystic/36326
https://t.me/DmitriySteshin/9867
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крупную армию, которая позволила бы им проводить ротацию сил так, 
как хотелось бы большинству армий, а также создать наступательные 
силы, которые им понадобятся».

Почитайте, там много заплачек о том, что военные в ВСУ заканчи-
ваются и это видно уже невооруженным глазом. Это в логике проис-
ходящего.

Образ будущего
Уход Залужного по-прежнему не подтверждается. Точно не состо-

ялся на данный момент.
На такое токсичное место нет сменщика. Так как сменщику придет-

ся увести войска из Авдеевки и отвести их в Часов Яр из Бахмута, кро-
ме того сменщику придется строить оборону в Запорожье и Харькове, 
а это фронт ОП и они там будут воровать, а отвечать ему.

Залужный недавно приостановил фортификационные мероприятия 
на границе с Белоруссией, так как там распил достигал 80% от сметы. 

Старая информированная развалина из ЦРУ Сеймур Хирш не слу-
чайно выступил с инсайдами об уходе Залужного. 

Пока это у нас бьют по ближним тылам и линиям логистики. И что 
ещё планируют под байки о распрях внутри украинского руководства?

Крынки держатся при потерях ВСУ в 250-400 человек в сутки убиты-
ми, значит плацдарм им нужен зачем-то на ближайший месяц. Его го-
товят. 

Возможно оперативная пауза заканчивается. Как бы нас снова за 
нос не водили, как в 2014 в Дебальцево и в 2022 в Мариуполе и Соле-
даре, где мы первыми успели переломить ситуацию за трое суток до 
их разворота и выдвижения. Сегодня в бункере Зе праздновали €50 
млрд от ЕС, и сегодня же продолжат движуху, значит новые сливы от 
нардепов стоит ждать в пятницу под вечер, чтоб москаль все выход-
ные рефлексировал и думал.

Логика Маркова
Говорят, в ближайшие часы состоится заседание Ставки военного 

командования Украины, на котором будет решено уволить Залужно-
го. Но Зеленский хочет, чтобы это было решение не только его, а всей 
Ставки, то есть всех ключевых руководителей. Все они до одного долж-
ны высказаться за увольнение Залужного. Чтобы ответственность не 
была на Зеленском только.  Но пока кто то не соглашается. Идёт инди-
видуальная работа по ним. Интересно, какая? Не пытают же.

Логика Маркова
Шарий, известный украинский лидер общественного мнения, пред-

упреждает Залужного, что, поскольку Зеленский не смог Залужного 
просто уволить, то Зеленский может организовать ликвидацию Залуж-
ного. И тому надо быть осторожнее. 

Это конечно не так. И Зеленский и Залужный это агенты высшего 

https://t.me/obrazbuduschego2/16460
https://t.me/logikamarkova/10182
https://t.me/logikamarkova/10187
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уровня спецслужб США. И США не позволят своему агенту Зеленскому 
убрать своего ценного агента Залужного. 

А если Зеленский даст приказ ликвидировать Залужного, то США, 
которые строго контролируют Зеленского, быстро узнают об этом и 
строго накажут Зеленского. Снимут вероятнее всего с поста президен-
та.

А вот Шарий не агент высокого уровня, поэтому Шарию надо бы 
опасаться Зеленского. За Шария американцы Зеленского отругают, ко-
нечно, но снимать не будут.

ЧАДАЕВ
Новая статья Залужного — на сей раз в CNN. Не знаю как насчёт ИФ -

РАНа, но талант публициста-колумниста у новоиспечённого Philosophy 
Doctor определённо прогрессирует. Писать стал короче и яснее. Вот, 
например, как он шпыняет Зеленского:

We must acknowledge the significant advantage enjoyed by the enemy 
in mobilizing human resources and how that compares with the inability of 
state institutions in Ukraine to improve the manpower levels of our armed 
forces without the use of unpopular measures.

Finally, we remain hamstrung by the imperfections of the regulatory 
framework in our country, as well as the partial monopolization of the 
defense industry. These lead to production bottlenecks – in ammunition, 
for instance – which further deepen Ukraine’s dependence on its allies for 
supplies.

Ну и итоговое резюме: 
In conclusion, in 2024, we must focus our main efforts in three areas.
* Creating a system to provide our armed forces with high-tech assets.
* Introducing a new philosophy of training and warfare which takes 

account of restrictions in assets and how they can be deployed.
* And mastering new combat capabilities as soon as possible.
Реально обидно, что у нас никто из военных ЛПР ни разу не сделал 

попытки выступить в аналогичном жанре «стратегического диалога» 
по поводу планирования войны. Хоть бы, что ли, в китайской какой-ни-
будь газете написали — мы б и по-китайски прочли. Но нет ведь, не 
дождёмся. «Начальству виднее» — единственно возможная позиция. 
Впрочем, этот ведь тоже не от хорошей жизни в писатели подался.

Что-то знаю / Павел Данилин
Чадаев пишет тут про новую статью Залужного на CNN. 
Реально обидно, что у нас никто из военных ЛПР ни разу не сделал 

попытки выступить в аналогичном жанре «стратегического диалога» 
по поводу планирования войны. Хоть бы, что ли, в китайской какой-ни-
будь газете написали — мы б и по-китайски прочли. Но нет ведь, не 
дождёмся. «Начальству виднее» — единственно возможная позиция. 
Впрочем, этот ведь тоже не от хорошей жизни в писатели подался.

Да что ты говоришь? Никто? Так уж и никто? Никто у нас не кричал, 

https://t.me/chadayevru/2410
https://edition.cnn.com/2024/02/01/opinions/ukraine-army-chief-war-strategy-russia-valerii-zaluzhnyi/index.html
https://t.me/ctotoznayu/5947
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мол «где снаряды», и не устраивал медийные истерики, пока не до-
шел до прямой измены. А ведь там так же примерно начиналось. По-
дался в риторы и видеоблогеры товарищ. Сначала. А потом бац - и во-
йска на Москву идут. 

Нет, я не против, чтобы их войска шли на Киев. Совсем не против. 
Но нам-то зачем наступать в сотый раз на одни и те же грабли?

Что до стратегического диалога, то я не знаю, как по направлениям 
там танкого боя или еще где, а вот по направлению психологической 
войны такой диалог был устроен на выставке Армия-2023. В том чис-
ле и с лицами принимающими решения. Конечно, мне тоже хотелось 
бы, чтобы мои унмые мысли слушали в режиме нон стоп. Но я где-то 
там глубоко понимаю, что таких как я советчиков много.

Что до Залужного, то эта его статья, равно как и весь хайп ЦИПСО 
по дронам, подхваченный нашими военкорами и публикой, это суть 
заявка на политизацию статуса Главкома ВСУ и на соответствующее 
уменьшение статуса президента Украины. По сути Залужный прода-
ет Западу более дешевый и более компактный вариант ведения кон-
фликта против России, чем был продан в 2021 году Зеленским.

ЧАДАЕВ
Вот к вопросу о том, как наша экспертная тусовка понимает, что та-

кое «стратегический диалог». Либо «Шойгу, где снаряды?», либо с ум-
ным лицом вещать об идеологической войне на форуме Армия. Ты 
удивишься, Павел Викторович, но понятие «стратегический диалог» 
ни к тому, ни к другому отношения не имеет. А вот, например, разра-
ботанный бывшим комбатом Призрака проект оргструктуры ударной 
беспилотной бригады — таки имеет. Но это, увы, редкое исключение 
из общего правила.

Логика Маркова
Залужный не уволен. Заседание Ставки прошло, все прогнозирова-

ли, что Зеленский уволит там Залужного и вся Ставка поддержит. Не 
получилось. Почему? Пока не ясно. Наиболее вероятно, американцы 
так пока и не дали согласия по новому командующему.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Власти Украины проинформировали администрацию США о ре-

шении уволить главкома ВС Залужного — The Washington Post

Андрей Медведев
Все правильно, все верно. Надо шерифу сначала доложить. А то мало 

ли.
Независимость она такая.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Именно так выглядит настоящая независимость, не то что у русских 
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рабов.
P. S. Днище. Хохлы, это ведь днище?

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Блять, это ведь сюр.
Просто представьте себе, что Путин будет ставить в известность ад-

министрацию чужого государства о снятии с должности министра обо-
роны РФ . Представили? Вот и я такое представить не могу.

Жалкие, обманутые, нищие и убогие люди хохлы. Но мне их не жаль. 
Эту жизнь они выбрали сами.

BRIEF
Вашингтон не поддержал, но и не стал возражать против решения Зе-

ленского уволить главкома ВСУ Валерия Залужного, — The Washington 
Post со ссылкой на источники.

Логика Маркова
Нехватка снарядов у ВСУ это не правда. Это просто информацион-

ная кампания, с помощью которых украинский режим и партия вой-
ны в западных странах выбивает деньги на финансирование милита-
ризации экономики стран НАТО.

Царьград ТВ
Русская армия вновь добилась успеха в сражении за Авдеевку. По-

сле того, как украинское командование бросило все доступные ему 
ресурсы на ликвидацию нашего прорыва на юге города – того само-
го, которого удалось достичь благодаря фантастическому заходу в тыл 
укрепрайону «Царская Охота» по подземной трубе, – наши подразде-
ления продавили позиции противника на севере и зашли в садовое 
товарищество «Ивушка», расположенное между карьером и террико-
ном золы коксохимического завода.

По некоторым оценкам, глубина продвижения составила 1,2 кило-
метра, что довольно много для реалий текущей войны.

Военкор Котенок
К сожалению, информация о фактическом рассечении Авдеевки 

надвое не подтвердилась. Снова коллеги, опираясь, скажем так, на 
недостоверные источники, бегут впереди паровоза. 

Расстояние между клешнями (флангами) группировки ВС РФ , охва-
тывающей авдеевский укрепрайон противника, составляет, как мини-
мум, несколько километров. И то, это если чертить линию тупо по пря-
мой в городской застройке. На деле — всё гораздо сложнее. Даже сама 
линия фронта здесь определяется с трудом, учитывая ожесточенные 
битвы за каждый клочок земли и группы зданий в городе и его окрест-
ностях. Лбс подвижна, учитывая маневрирование сторон на тактиче-
ском уровне. В любом случае, враг упорно сопротивляется, массиро-
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ванно используя fpv дроны и артиллерию. 
Впереди — очень много боевой работы. Не покупайтесь на вбросы 

хайпожоров.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На одном из участков в зоне специальной военной операции сло-

жилась сложная ситуация из-за беспилотников, заявил президент Вла-
димир Путин на встрече с участниками форума «Все для Победы!».

«Вот сейчас только с утра разговаривал с Генштабом, на одном из 
участков, конечно, сложная ситуация, связанная как раз с беспилотны-
ми летательными аппаратами, но это практически везде так», — ска-
зал он.

Теле Стрим
Проблема с FPV-дронами ВСУ, которые  увеличили наши потери в 

живой силе и технике на передовой, вышла на уровень Президента.

Русский тарантасъ
Интересная фраза: «На ЛБС людей вытесняют дроны». Добавлю, что 

и на удалении до 5-10 км от ЛБС дроны все вытесняют. В военном деле, 
впервые со Второй мировой случился технологический качественный 
переход. А ВПК по всему миру обладает особенной инерционностью - 
80 лет клепали железные коробки, остановиться очень сложно. Невы-
годно, много суеты. При этом, мнение бойцов нельзя не услышать. И в 
ВПК это понимают, не только у нас, по всему миру. Впереди рои дро-
нов, сторожевые дроны прорыв в средствах их питания и т.д.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и разворот. Президент Путин: ВСУ превратились в террористи-

ческую организацию.
Разница между тем - назвать Украину террористическим государ-

ством и назвать террористической организацией ВСУ важна в деталях 
и фамилиях. Зеленский командует ВСУ. И значит клеймо на нём, как 
на руководящем войсками, а не страной. 

…
Президент Путин проводит черту между элитами Украины и её на-

родом.

Лев Вершинин
Очень хорошо. Получив год назад точную информацию и обдумав 

ее, президент РФ  не только осознал, что «украина» - государство-тер-
рорист, но и заявил об этом публично. 

Далее, по логике, должно последоватьофициальное заявление на 
эту тему, но оно, конечно, не последует: с террористами  не договари-
ваются, а договориться очень хочется, - и потому президент РФ   назы-
вает «террористом» только ВСУ, военное крыло легитимной организа-
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ции, именуемой «украина». Очень прямо называет, и далее, по логи-
ке,  должно прозвучать официальное подтверждение, дающее старт 
соответствующим действиям, но сомневаюсь. В самом ведь деле, чего 
не скажешь в шутейном предвыборном разговоре?

Логика Маркова
Американские СМИ валом начали признавать, что ИЛ 76 ВСУ сбили 

американской ракетой Пэтриот. Со ссылкой на французских экспер-
тов, ну это для отвода глаз. Теперь это признает и Киев. Но будет об-
винять Россию, что не дала информацию.

МАРДАН
ВСУ подготовили атаку на Ил-76 с украинскими пленными заранее, 

сообщает ТАСС со ссылкой на силовые структуры. 
Эта скромная, не бросающаяся в глаза новость, является еще одним 

гвоздем в крышку гроба, в котором будут похоронены политические 
амбиции Залужного.

Нам гораздо интереснее ходячий труп - Зеленский, на котором уже 
поставлен крест, нежели новый украинский Эйзенхауэр. 

Учитывая общую интеллектуальную деградацию Украины, полити-
ческие хохлы такую фигуру приняли бы с энтузиазмом. Тем более, что 
рассказчик анекдотов на посту президента страны, как ни крути, все 
равно - стыдно.

Национальный Z Курс
На заседании Совбеза ООН 25 января, запрошенном Россией в свя-

зи со сбитым Ил-76 под Белгородом, представитель США продолжал 
обвинять лично Президента России в нарушении Ст. 2 Устава ООН — 
применении силы против суверенного государства-члена ООН. 

У западных стран одна и та же песня: целостность и суверенитет 
Украины. Крушения самолёта не было бы, если бы вы не вторглись в 
Украину в 2022-м.

США постоянно заявляют и делают ставку на то, что поддерживают 
суверенитет и территориальную целостность Украины, и с точки зре-
ния международного права это выглядит для всех членов ООН вполне 
логичным. По их мнению Россия пытается переложить с себя ответ-
ственность за свой выбор, представляя всему миру себя жертвой.

Чтобы перехватить повестку США и действовать в рамках понятно-
го для всех международного права, необходимо отменить признание 
Акта о независимости Украины и заявить, что Российская Ф едерация 
как правопродолжатель СССР также, согласно Уставу ООН, защища-
ет территориальную целостность и суверенитет Советского Союза, ча-
стью которого является Украина, занимающая место Украинской ССР 
в ООН. 

Если США такие ярые защитники суверенитетов, то пусть будут до-
бры с таким же рвением защищать целостность СССР и вывести свои 
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войска с территорий советских республик.
Пока что Россия себя ведёт так, как-будто Украина — это её террито-

рия, однако забыв объявить об этом всему миру. В связи с этим у дру-
гих стран возникает диссонанс, и они воспринимают Россию агрессо-
ром против суверенного государства. Одно заявление России в ООН и 
всё встанет на свои места.

Национальный Z Курс
Медведев о масштабных учениях НАТО: 
Это очень опасная игра с огнём. Силы-то собраны значительные. 

Мы не собираемся нападать ни на одну страну этого блока. Это пони-
мают все разумные люди на Западе. Но если они заиграются и посяг-
нут на целостность нашей страны, мгновенно получат адекватный от-
вет. 

Это будет означать только одно – большую войну, от которой НАТО 
уже не отвертится. То же самое случится, если какая-нибудь страна 
НАТО начнёт предоставлять свои аэродромы бандеровцам или расквар-
тирует свои войска у неонацистов. Они, безусловно, станут законной 
целью для наших Вооружённых сил и будут безжалостно уничтожены 
как враги.

Логика Маркова
Сегодня 100 лет признания Британией СССР. Хороший урок. 4 года 

прошло с того момента, как большевики установили свою твёрдую 
жёсткую власть во всей России. Сначала Запад не признавал, даже по-
сылал войска для интервенции. 

Но после того, как возникла жёсткая полная власть, - всё признал. 
Точно так же Запад признает в составе России Крым, Донбасс, Но-

вороссию с Одессой, Слобожанщину с Харьковом, Малороссию с Кие-
вом и Днепром. Только для этого российская власть там должна быть 
жёсткой и уверенной. Тогда все признают. 

Тогда Запад удовлетворился, что забрал себе Польшу. А сейчас удов-
летворится, - Россия ему может оставить Галичину и Волынь.

BRIEF
Власти Великобритании предложили союзникам по НАТО рассмо-

треть вопрос направления на Украину экспедиционного корпуса альян-
са. Согласно британским планам, предполагается скрытно перебро-
сить на Украину крупные высокоманёвренные силы НАТО из пригра-
ничных районов Румынии и Польши для занятия оборонительных ру-
бежей по правому берегу Днепра, — RT со ссылкой на источник.

ZERGULIO🇷🇷
Похоже, что США и НАТО окончательно поверили в собственное бес-

смертие.
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Старше Эдды
Не знаю, зачем это англичанам, но в течение всей войны именно 

они, не Штаты, являются застрельщиками наиболее жестких и кон-
фротанционных инициатив – включая отказ хохла от перемирия вес-
ной 2022, поставку крылатых ракет большой дальности, участие в пла-
нировании атак на Черном море и наконец сегодняшнюю идею экс-
педиционного корпуса НАТО с бесполетной зоной. 

 Называя вещи своими именами, Лондон предлагает прямое вме-
шательство НАТО в войну, которое много раз последовательно отвер-
гали и в Брюсселе, и в Берлине и в Вашингтоне. Наиболее реальное 
объяснение – англичане работают «голосом» наиболее радикальных 
американских кругов, для которых поддержание конфликта в горячем 
состоянии – залог политического выживания. Как и для многих восточ-
ноевропейских политиков, построивших на антироссийской риторике 
весь свой политический капитал. 

 Отдельно замечу, что самим англичанам в этот корпус дать почти 
нечего – их армия сегодня бледная тень того, что они имели 30 лет на-
зад, и для большой войны не готова никак. То есть умирать за инициа-
тивы Лондона должны будут опять другие – поляки, немцы, прибалты 
и прочая сборная солянка, от кого батальон, от кого бригада, от кого 
эскадрилья. 

 Ничего нового, но бесстрашие впечатляет. Дальше интересно, кто 
первый начнет эту инициативу поддерживать. Можно будет посчитать 
количество возомнивших себя бессмертными по головам.

BRIEF
Британия предлагает НАТО рассмотреть вопрос установления беспи-

лотной зоны над территорией, подконтрольной Киеву, сообщает РИА 
Новости со ссылкой на «осведомленный источник».

МИГ России
«Случаи злоупотребления патриотизмом не могут подорвать саму 

идею любви к Родине», — Путин.
Обратите внимание — Президент не просто так отметил, что патри-

отизмом можно и злоупотреблять.
Умный поймет и сделает соответствующие выводы, а неумный... но 

это уже проблемы самих неумных.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Нам предрекали спад, провал, крах. Что под давлением санкций 

мы отступим, сдадимся, развалимся. Хочется показать [западным пар-
тнерам] известный жест — не буду этого делать, здесь много девушек 
(с) Владимир Путин

Да надо было показать. На Западе только это и понимают.

Маргарита Симоньян
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Newsweek: ‘На российском телевидении вслед за Аляской замахну-
лись на Калифорнию

 Российские пропагандисты пошли еще дальше и заявили о возмож-
ных территориальных притязаниях на Западное побережье США.

 В своей программе Тигран Кеосаян, супруг Маргариты Симо-
ньян, главного редактора государственного телеканала Russia Today, 
рассуждая на эту тему, заявил: «Кстати, часть побережья Калифор-
нии тоже когда-то была русской. Да. Ее мы получим?»’

Спасибо за столь пристальное внимание. Других важных заявлений 
не упустили?

Старовойтов о политике
Новые регионы дали России дополнительно 4,5 млн избирателей. 

И надо понимать, что в большинстве своем - это избиратели Путина. 
Хотя бы по той причине, что никого из других кандидатов они элемен-
тарно не знают и, подозреваю, знать не хотят.

ZERGULIO🇷🇷
Российской оппозиции постоянно все боятся. Ну это по мнению са-

мой оппозиции. Особенно боится власть. 
Картавые, косноязычные и прыщавые борцы с режимом - вот глав-

ная угроза Кремлю. Называть себя «врагом Путина №1» уже в поряд-
ке вещей. Навальный, Яшин, Волков, Соболь, теперь вот Надеждин. Я 
как-то много лет назад видел Леню Волкова в Ф онде «Город без нар-
котиков», зело страшен - казалось, что какой-то обоссаный нечесаный 
бомж забрался в здание. Еще бы их не бояться. 

Теперь вот Люба Соболь сорвала покровы с очередной тайны (вме-
сте с оберткой от бургера, который тут же заточила). Надеждин - вот 
кого теперь Кремль боится. Першептываются каждое утро в коридо-
рах «А что Надеждин сегодня?», «Говорят спьяну упал мордой на ди-
ван и через это слегка побрился, теперь точно победит».

Борцы с режимом никак не могут понять главного. Государство - это 
система. Если система получит команду - она любого вывернет ме-
хом наружу. Даже «врага Путина №1». Даже если у него есть, страш-
но представить, бложик и визитка посла США. Так что не льстите себе. 
Лучше просто найдите работу.

Политджойстик/Politjoystic
Кто же нам подбрасывает Надеждина? Пусть с 2,3% но типа второй. 

План-то простой - кровь после 17 марта. Сам-то он понимает, что дело 
не в его талантах, просто чьё-то лицо должно быть на флагах?

Рой ТВ - Максим Калашников
О «надеждинге»
Тут охранота верещит о заговоре элит, имея в виду допуск на през-

выборы Бориса Надеждина (с его антивоенной позицией) и перехода 
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https://t.me/politjoystic/36331
https://t.me/roy_tv_mk/7618
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его голосов (в случае снятия) к либералу Даванкову из «Новых людей». 
И вправду: допуск оных на выборы похож на проделывание бреши в 
плотине, испытывающей огромное давление водной массы. 

Надеждин имеет все основания рассчитывать на голоса избирате-
лей от 18 лет и до «тридцати плюс». Они искренне не понимают, за что 
идет нынешняя война и зачем им идти на фронт по возможной моби-
лизации. 

Они-то выросли без СССР, и именно им нынешняя власть тридцать 
лет долбила в мозги: Украина - чужое государство, хохлы - не русские. 
Украину придется содержать, а сие, мол, дорого (хохлы, де, сьедят наши 
нефтедоллары). Это Максим Калашников и ему подобные изначально 
были приверженцами Руси триединой, а наш бомонд думал как раз 
противоположно - и именно так воспитал молодых. Буквально сапо-
гом отпихивая приверженцев воссоединения с Украины. А спохвати-
лась власть лишь в самом начале 2022го, изменив риторику на 180 гра-
дусов, заговорив нашим языком: о том,  что мы - один народ, что нас 
разделили искусственно. Но такой кульбит не мог переломить 30-лет-
ней инерции. Особенно когда возможности формирования сильного 
прорусского движения на Украине были позорно профуканы. 

И вот теперь власть потеряла собственную молодежь. Особенно 
провалив быструю малокровную победу на Украине (2014 и 2022 гг) и 
свалив все в тупик кошмарной позиционной бойни. Тут уж бомонд сам 
себе создал политическую западню, куда и залез по самое не могу. 

И теперь молодежь проголосует за надеждинг или даванкинг, поя-
вись они на выборах. Вызывая разрушение той самой «плотины под 
давлением». Со словами, кои трудно оспорить: «Почему вы не смог-
ли устроить в РФ  такую привлекательную жизнь, чтобы Украина сама 
к нам потянулась бы? Почему вы ведете СВО таким своеобразным 
способом, чтобы тыл врага работал, а все затянулось ценой стольких 
жертв? «. И бомонду в ответ сказать-то нечего. 

К молодым могут присоединить свои голоса те, кто опасается раз-
гула паранойи, доносительства, административного маразма. Вот тут 
девушку за сережки с цветами радуги на пятеро суток арестовали: мол, 
она ЛГБТ пропагандирует. (Вообще, борьба бюрократии РФ  за тради-
ционные ценности все сильнее напоминает поговорку «Заставь ду-
рака богу молиться - он лоб себе расшибет». Дуроломство на почве 
борьбы за скрепы оная публика ведет с тем же административным 
рвением, каковое проявляла при проведении грабительской ваучер-
ной приватизации, залоговых аукционов или подготовке финансового 
краха - пирамида ГКО - в августе 1998го).

Добавим сюда то, что на выборы не допустили сильных кандидатов 
от фронтовиков, сталинистов и национал-патриотов, сторонников ум-
ной войны и быстрой Победы. Стрелкова и Отраковского. (Чтобы не 
оттягивали голоса сами знаете, у кого). 

Эники-беники - и так бомонд сам создал ситуацию «надеждинга». 
И не надо мне про неведомую «борьбу элит». Допуском кандидатов 
на выборы кто заправляет? Глава Управления внутренней политики 
апешечки, Сергей Кириенко. Тот самый Израитель. Кадр, выдвинутый 
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самим ВВП. 
С Кириенко (как обозреватель «Российской газеты») и сам МК был 

лично знаком в 1997-1999 гг. Ездил с ним в Приморье, где приходи-
лось бороться с тяжелым энергокризисом. Знаю с тех пор, что Сергей 
Владиленович - человек очень умный. И мыслит системно. И он не 
мог случайно породить возможность надеждинга-даванкинга. Или он 
не видел данные соцопросов, дающих четкую картину поколенческо-
го раскола по поводу СВО? Не верю. 

Напомню старую истину: все революции начинаются именно в вер-
хушке.. А вот на площадях - продолжаются.

BRIEF
Несколько источников подтвердили, что в Кремле до сих пор не при-

няли решения в отношении регистрации Бориса Надеждина кандида-
том в президенты на предстоящих выборах. 

Источники утверждают, что против регистрации Надеждина высту-
пает Кириенко и его команда. Также противниками Надеждина явля-
ются братья Ковальчуки. 

За регистрацию Надеждина выступают Сергей Чемезов, Дмитрий 
Медведев  и силовики из внешней разведки. Вероятно, на их стороне 
и глава администрации Вайно. Группа поддержки Надеждина рассчи-
тывает создать проблемы Сергею Кириенко; следующей задачей яв-
ляется институализация Надеждина как официального лидера оппо-
зиции. 

«Российская оппозиция в изгнании убеждена, что Надеждин мо-
жет стать единым лидером оппозиции в России. И готова отдать ему 
роль,который сейчас занимает Навальный». Однако, Сергей Кириен-
ко и его команда против поддержки Надеждина- его участие в выбо-
рах полностью меняет конфигурацию кампании и результат. «Для Ки-
риенко допуск Надеждина невозможен».  Конфликт в Кремле разво-
рачивается на фоне слухов о возможной отставке Сергея Кириенко. 
Ожидается,что его сменит силовик Юрий Трутнев.

Рой ТВ - Максим Калашников
Паучки таки сцепились...

Verum Regnum|Наш Regnum
ЦИК нашел в подписных листах, которые сдали кандидаты в пре-

зиденты России Борис Надеждин (Гражданская инициатива) и Сергей 
Малинкович («Коммунисты России»), ряд грубых ошибок. Об этом со-
общил член ЦИК Николай Булаев.

«Мы увидели подписи, якобы оставленные людьми, которых на этом 
свете уже нет. Возникает вопрос об этических принципах сборщиков и 
кандидатов», — указал Булаев.

Логика Маркова

https://t.me/rusbrief/196945
https://t.me/roy_tv_mk/7642
https://t.me/regnum_na/52971
https://t.me/logikamarkova/10179
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Подписи собирал Максим Кац на деньги Ходорковского. Почти все 
оппозиционеры считают, что Кац украл деньги Ходорковского и поэ-
тому подписи вышли плохо. То есть на самом деле все винят Каца. Но 
на словах конечно обвинять будут Кремль в нерегистрации Надежди-
на.

Украл Кац надежду. Уже не первый раз.

Что-то знаю / Павел Данилин
У Надеждина в подписях нашли тысячи мертвых душ.
А как иначе, если Чичиков группировка Каца поработала? Кац - это 

«гарантия качества» соответствующего уровня. 
И тут важен не уровень оплаты труда художникам из группировки 

Каца. Организованному сообществу Каца можно заплатить очень-о-
чень много, или просто много заплатить, но от этого мастерство по-
дельников Каца не изменится. 

Они обязательно подставят заказчика, втянут в скандал и впутают в 
блудняк.

Политджойстик/Politjoystic
Боря, беги в Сибирь. Они тебя ведут на плаху. 
…
Сначала они внедрили в штаб Надеждина своих агентов. Потом под-

делали подписи, чтобы ЦИК его снял за это с пробега.  Потом органи-
зация волнений. И вишенка - Боря (не тот, но тоже Боря) в луже крови. 
Они даже имена учитывают в сценариях: «Кремль убивает всех Бори-
сов одним пистолетом».

Алиса в Забайкалье
Утереть нос всему миру. Генерал Гурулев о том, как выборы в Рос-

сии ведут к падению мирового гегемона 
Депутат Госдумы Андрей Гурулев, помотавшись по районам род-

ного Забайкалья, завернул на «Редколлегию» Чита.ру. Разговоры шли 
всё о том же - о Главном. Как обычно - прямо, чётко, честно. Для вас 
вся соль в подборке цитат. 
💬»Запад будет использовать Украину до конца - им это выгодно. 

Конфликт здесь только часть, картина глобальнее намного, и напря-
жение будет возникать ещё не раз»
💬»Россия очень достойно выглядит. За два года мы научились во-

евать, это во-первых, ну а во-вторых - промышленность пошла, обо-
ронка. И потянула за собой смежные отрасли, и даже образование - в 
Кургане уже готовят спецов на оборонный завод в местном техникуме 
- мы тоже, кстати, можем, и уже занимаемся этим вопросом»
💬»Да, Россия  противостоит сегодня объединенному Западу, силь-

нейшим экономикам. Ну а во вторую мировую мы кому противостоя-
ли? Папуасам?»
💬»У России есть союзники сегодня - и открыто готовые поддер-

https://t.me/ctotoznayu/5942
https://t.me/politjoystic/36334
https://t.me/alisazabaikalom/8338
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жать, и те, кто не напрямую, но очень даже полезны. Хоть на Китай по-
смотрите, как изменились отношения»
💬»Дело в том, что меняется мир. Передел мира идёт, если совсем 

откровенно. И Россия на ключевой позиции. Гегемон падает, потянет 
за собой всех остальных. А мы уже показали, что идём вперёд»
💬»Роль Путина сравнима с ролью Ленина в истории»
💬»Стабильный сильный лидер во время войны необходим кате-

горически, так что, кроме Путина, вариантов я не вижу»
💬»На выборы надо пойти - мы должны утереть нос всему миру, 

всем тем, кто 30 лет нам навязывал свою «демократию»

Скурлатов live
Будет ли симметричный ответ на  направление замороженных рос-

сийских средств во вражеских странах рабскому режиму Зелинского? 
Евросовет поддержал использование доходов от замороженных рос-
сийских активов для финансирования Украины. В заявлении по ито-
гам сегодняшнего саммита указано, что из 50 млрд евро 17 млрд - это 
«безвозмездная поддержка» в рамках нового инструмента «Резерв 
для Украины». «Потенциальные доходы могут быть получены в со-
ответствии с соответствующими правовыми актами Союза, касающи-
мися использования чрезвычайных доходов частных организаций, по-
лученных непосредственно от замороженных активов Центрального 
банка России», - говорится в документе. То есть в данном случае речь 
идет не о конфискации замороженных российских активов, а о пере-
даче Украине доходов от размещения их на банковских счетах. То есть 
российские деньги направят на убийство наших бойцов и мирных жи-
телей. Будет ответка? Вряд ли, увы.

BRIEF
Тайные поставки формы для Вооруженных сил Украины (ВСУ) через 

территорию России осуществляли не официальные китайские структу-
ры, а коммерческие организации, потому эта ситуация никак не отраз-
ится на отношениях с КНР. Так на новость о найденной в поезде фор-
ме ВСУ, предположительно, отшитой в КНР, в разговоре с «Лентой.ру» 
отреагировал депутат Госдумы Алексей Чепа. 

Скурлатов live
Овсянников. Продолжение. Оказывается, арестованный в Лондо-

не бывший мэр Севастополя Овсянников был заместителем министра 
Мантурова и «хранил ключи» от тайн российской промышленности.  

<...>
Помнится, когда я служил на срочной службе в войсках КГБ, охра-

няя секретную базу ядерных подводных лодок в Крыму (Ф еодосия), 
то, помимо подписки о неразглашении, на 10 лет стал невыездным. 
Сегодня иные времена. Хаос, дезорганизация и попустительство рас-
пыления госсекретов по всему миру.

https://t.me/skurlatovlive/12626
https://t.me/rusbrief/197005
https://t.me/skurlatovlive/12627
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Политджойстик/Politjoystic
Ф акты против удара США по территории Ирана:
- Иран является ядерным пороговым государством, способным про-

извести несколько боеголовок, используя свои запасы обогащенного 
урана.

…
- Пентагон никогда не выигрывал симуляцию войны против Ирана 

(«Вызов тысячелетия», 2002 г.).
…
- Американские активы, военные базы и их 50-тысячный контин-

гент в регионе являются легкой добычей, поскольку у Ирана есть ты-
сячи высокоточных баллистических ракет.

…
- США знают, что тотальная война против Ирана откроет новые фрон-

ты в Йемене, Ираке, Сирии и Ливане, также известные на Западе как 
иранское огненное кольцо.

…
- Цена на нефть и газ может вырасти, что может разрушить европей-

скую экономику и мировую экономику.
…
- В отличии от вторжения в Ирак, ни одна из стран региона не по-

зволит использовать свою территорию против Ирана, что может при-
вести к разрушению их инфраструктуры.

Рыбарь
Британский министр обороны Грант Шаппс в интервью The Telegraph 

заявил, что ВВС Великобритании не будут присоединятся к американ-
ским ударам против иранских прокси на Ближнем Востоке из-за не-
желания расширения конфликта в регионе.

 Официально названные причины такого решения, конечно, звучат 
красиво. Однако на самом деле, как и в случае с хуситами, что британ-
цам, что американцам активность проиранских сил выгодна в рамках 
давления на ультраортодоксов в Израиле.

Бить по шиитским формированиям и лишать себя такого важного 
фактора давления на израильские власти не в их интересах. Это всё 
равно, что стрелять себе в ногу, ведь этим они помогут ультраортодок-
сам.

Демонстративный удар для сохранения репутации американцы мо-
гут нанести и сами. О нем, кстати, трубят из всех СМИ уже несколько 
дней, из-за чего даже возникло дежавю: перед первой атакой по ху-
ситам в Сети также всплыла информация о подготовке к ударам.

После этого и иранские корабли отошли подальше, и хуситы пере-
группировались. Так и сейчас. Даже говорят, что атака произойдет в 
выходные, видимо, чтобы шииты могли спокойно провести пятнич-
ный намаз и рассредоточиться по пустыне, и американцы без вреда 

https://t.me/politjoystic/36320
https://t.me/rybar/56664
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для себя списали пару бомб и ракет.

Мария Захарова
Сначала Президент США признаёт поселенческую деятельность Из-

раиля, мотивируя израильтян  к освоению  палестинских земель, а за-
тем Президент США принимает указ, разрешающий американской ад-
министрации  вводить санкции против еврейских поселенцев. 

Вот эта постоянная  манипуляция и есть проявление  национализма 
и ксенофобии, когда на чувствах палестинцев и израильтян, иудеев и 
мусульман американское государство играет в зависимости от поли-
тической выгоды и ради очередной «сделки Белого дома». 

Кровавое лицемерие Вашингтона!

МАРДАН
Йеменские хуситы грозятся обрубить оптоволоконный кабель, ко-

торый тянется по дну Красного моря, если США и Великобритания еще 
раз ударят по аэропортам Йемена. Это очень серьезная угроза, так как 
данный кабель питает коммуникационные каналы, связывающие Ев-
ропу, Африку и Ближний Восток. Если кабель вывести из строя, это уда-
рит по геополитической стабильности, глобальным финансовым рын-
кам и информационной безопасности. 

Давно пора!

МАРДАН
Венгрия — независимая страна, и ее не волнует мнение Украины 

о том, считают ли ее пророссийской или нет, заявил венгерский пре-
мьер-министр Виктор Орбан в интервью радио Kossuth.

«Мы не претендуем на печать кошерности от украинцев», — сказал 
политик.

Немножечко фирменного венгерского антисемитизма. Все как в 
1958 году

Win/Win
Великобритания, власти ЕС и Джордж Сорос планируют решить во-

прос власти в Венгрии.
Ранее Сорос уже платил за протесты в стране, сейчас к проекту хо-

тят присоединить и Брюссель.
К переговорам подключена еврокомиссар Вера Йоурова. Причи-

на озабоченности известная позиция Венгрии по блокированию укра-
инского зерна, подсолнечного масла, сельхозпродукции. Держатель 
большей части сельхозугодий Украины, компания Монсанто главный 
заказчик процесса, глава Монсанто едет в Киев в феврале, возможно 
в паре с президентом Ф ранции Макроном.

Монсанто владеет залогом украинского правительства, под кото-
рый ВПК и агролобби США выдают средства на помощь и поддержку 
Украины, а также лояльность своих конгрессменов и сенаторов.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7003
https://t.me/mardanaka/19040
https://t.me/mardanaka/19043
https://t.me/victorstepanych/46
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Национальный Z Курс
Международный суд ООН постановил, что обладает юрисдикцией 

на рассмотрение иска Украины от 2022 года против России из-за спе-
цоперации.

Суд также отклонил 6 возражений России по иску, признав его при-
емлемым.

BRIEF
МИД РФ  о решении Международного суда ООН по делу «Украина 

против России: толкование и применение Конвенции о предупреж-
дении преступления геноцида и наказании за него»: «Пока решение 
ограничено процедурным вопросом о наличии у Суда юрисдикции. 
Однако уже на этой предварительной стадии «состряпанное» Укра-
иной дело развалилось: все украинские заявления о том, что Россия 
якобы нарушила Конвенцию, «злоупотребив» ею для оправдания на-
чала СВО, были полностью отвергнуты Судом. Не помогло Киеву и бес-
прецедентное вмешательство в дело «коллективного Запада». Целых 
47 стран (в основном члены НАТО и ЕС) заявили о намерении поддер-
жать Украину путём вступления в процесс; из них 33 подали соответ-
ствующие заявки уже на стадии юрисдикции… В итоге на рассмотре-
нии Суда остался только один вопрос — совершала ли Украина гено-
цид в Донбассе. То есть Киев сам себя посадил на скамью подсудимых 
в рамках собственных претензий».

Царьград ТВ
США заложили мину под БРИКС: Президент Аргентины хоронит стра-

ну
Аргентина охвачена митингами против экономической «шоковой 

терапии» президента Хавьера Милея. Люди вышли на улицы проте-
стовать против антинародного решения, которое буквально сейчас мо-
жет принять конгресс. Речь о делегировании законодательных полно-
мочий главе государства.

Против людей полиция применила резиновые пули и слезоточивый 
газ.

Политолог и публицист, обозреватель «Царьграда» Игорь Пшенич-
ников объяснил, за что на самом деле сейчас идёт борьба.

Всё, что сейчас делает новый президент, Хавьер Милей, это всё в 
угоду главному куратору, которым являются Соединённые Штаты. Соб-
ственно, сам Милей – это проект Соединённых Штатов. Он приведён к 
власти для того, чтобы не допустить второго срока социалистов, перо-
нистов. И для того, чтобы не допустить вступления Аргентины в БРИКС.

Если бы не избрание медийного лица, ходившего по ток-шоу, то 
уже с 1 января Аргентина бы стала вместе с другими странами новым 
членом БРИКС. Как и Бразилия. Но такой, по сути, антиамериканский 
блок в Южной Америке не мог допустить Вашингтон, и ради этого Ми-
лей был раскручен.

https://t.me/nationkurs/30230
https://t.me/rusbrief/197006
https://t.me/tsargradtv/69387
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Всё, что сейчас делает Милей, согласуется с общей политикой Шта-
тов. В том числе и русофобский арест гражданина России Игоря Чур-
кина, которого на Украине обвинили в хищении кредита, взятого для 
принадлежащей ему компании «Львовские автобусные заводы».

И делается это для того, чтобы сильно рассорить Аргентину и Рос-
сию. Может быть, создать даже некий дипломатический конфликт, ко-
торый будет мешать вообще всяким нормальным отношениям меж-
ду Аргентиной и Россией и оторвёт Буэнос-Айрес от того независимо-
го курса, который наметили за четыре года правления предыдущего 
главы государства перонисты, и который они намерены были продол-
жать с новым президентом. Но его не смогли привести к власти, побе-
дил Милей. Это успех американских электоральных технологий, вот и 
всё.

Захар Прилепин
ГЛОБАЛИЗМ ГЛОБАЛИЗМУ РОЗНЬ
Несколько раз спрашивали в комментариях, что я думаю по поводу 

тезисов, которые недавно продвигались на одном известном телека-
нале: про Ленина – как якобы предшественника нынешнего глобализ-
ма.

Если коротко, то я думаю, что это зловредная чушь.
Если подробнее, то объясню иначе.
Расширение России в XIX веке (из-за которого она в числе прочего 

получила прозвище «жандарм Европы») – это тоже «глобализм», про-
сто основывавшийся на идее «объединения славянства», «всеславян-
ского единства», «православного царства» и проч.; причем это ещё и 
сопровождалось движением на Кавказ, в Азию и вообще куда угодно 
– куда хватало сил двигаться. Но у этого «глобализма» была одна при-
мета – центр принятия решений находился в Санкт-Петербурге.

Сегодняшнее положение России, куда её просто толкает судьба 
(БРИКС, пересборка Африки и в перспективе Латинской Америки, Си-
рия и т. д.), – всё тот же «глобализм». Но «глобализм» с центром в Мо-
скве.

Ленинский «всемирный Интернационал», «идея великого братства 
людей» имели всю ту же иерархию: центр этого процесса был в Мо-
скве. Ленин, пытаясь создать свободный от колониализма мир, очень 
быстро понял, что без жестких структур управления – это не работает. 
И тут же создал эти структуры – Красную Армию, свои того времени 
ЧВК, а также ЧК и сеть пропагандистов по всему миру. Поражает ско-
рость, с которой он это создавал.

Учитывать тут надо одно: весь мир знал, что это – русские, что это – 
их история, их идея, их дело. Что приказы отдаются из центра – а име-
новался этот центр как? – РСФ СР. Российская республика, которая ле-
пила вокруг себя пространства на новых основаниях – и в итоге пере-
красила треть планеты в красный цвет. Из русской красной Москвы.

Все те, кто критикуют Ленина за «глобализм» – должны сегодня от-
казаться от помощи Китая, Северной Кореи, Ирана (да, там мы тоже 

https://t.me/zakharprilepin/21091
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практически сделали в свое время революцию), Африки, Латинской 
Америки – ибо это всё ленинские дети, это всемирные результаты его 
работы.

Но нет, что вы. Пользоваться мы этим будем, но при этом костерить 
Ленина, извлекая сказанное им 100–120 лет назад из контекста и по-
мещая те слова в день нынешний – зачастую сказанные вообще по 
другим поводам и в других обстоятельствах.

За Лениным тогда – слыша эти его слова! – пошло русское крестьян-
ство, пролетариат, половина офицеров царского времени, Блок и Есе-
нин, Грабарь и Станиславский, огромное количество людей науки. Это 
надо понимать, а не перетаскивать механически те слова в современ-
ные дни. 

В итоге надо по результатам смотреть. Как люди доходят до мысли, 
что «сегодня Ленин был бы против» – если в тот раз Ленин упрямо, 
несколько раз подряд брал Киев – и собирался брать Варшаву?! У вас 
и масштабов таких нынче нет в сознании. А у него были.

Ну ей-Богу. Только руками остаётся развести.
Русский антибуржуазный глобализм Ленина и глобализм мировых 

финансовых клубов – это два враждебных проекта.
Тотально враждебных. 
Россия нынешняя ещё одной ногой живет в глобализме американ-

ского толка: и, надо сказать, бешеный антисоветизм и антиленинизм, 
которые у нас тут некоторые демонстрируют – прямое следствие это-
го американского застарелого глобализма.

Ненавидеть СССР русских научили на «Радио Свобода» и на прочих 
помойках подобного толка.

Надо прекращать жрать с этих помоек.

ВЫ СЛУШАЛИ МАЯК
Мишустин рассказал, что у российского и западного искусственно-

го интеллекта разные «мозги»
Мышление ИИ зависит от обучающего набора данных и отражает 

специфику страны происхождения. Он поглощает информацию ту, ко-
торую дают ему люди. В мозгах российского Гигачата и западного чата 
Gpt разные картины мира. Разные понимания, что такое хорошо, что 
такое плохо. При допуске ИИ в решения критически-значимых отрас-
лей, например, в науку, медицину, промышленность, важно исполь-
зовать модели, которые отвечают общечеловеческим мировым цен-
ностям и собственным национальным интересам

Старовойтов о политике
По мнению председателя правительства РФ  в мире сейчас есть два 

типа искусственных интеллектов: российский - с правильной картиной 
мира и зарубежный - с картиной неправильной. Это очень важное об-
стоятельство, которое позволяет понять несколько принципиальных 
моментов. 

https://t.me/youlistenedmayak/30503
https://t.me/sstarovoytov/999
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1) Мы находимся на пороге не просто новой технической револю-
ции, а на границе цивилизационого разлома - потому что чем дальше, 
тем больше будут проявляться ценностные различия, а искуственный 
интеллект лишь увеличит скорость «расхождения континентов» мно-
гократно. 

2) В высших эшелонах власти уже сейчас считают ИИ потенциально 
опасным оружием, которое должно быть жестко локализовано. 

3) Роль ИИ в ближайшие годы вырастет настолько, что заложенные 
в него алгоритмы начнут оказывать существенное влияние на полити-
ку, экономику и культуру.

Концептуально, идеи Мишустина, конечно, являются продолжени-
ем мысли Суркова про «суверенную демократию». Только теперь речь 
идет о «суверенном искуственном интеллекте».

Димитриев
В общем цифровое огораживание, которое я вам описывал, неиз-

бежно. Для этого готовят всю необходимую инфраструктуру. Техниче-
скую (каналы связи) и программную. Будете ходить по четко очерчен-
ному цифровому полю. Спутниковые системы связи типа Starlink тоже 
не выход. Для них все равно нужны наземные станции. Их будут вы-
являть специальные структуры и бить палкой. В Африке и глухой тай-
ге подключиться можно, а вот крупных городах уже будут сложности. 
Дальше внутри каждой сети заработает свой ИИ и объяснит вам что 
такое хорошо и что такое плохо. В каждом случае по-своему

AGDchan
Поговорил с гигачат СБ. Пока это не подтверждает декларацию Ми-

шустина о том, что наш АИ становится русским. После пятого вопро-
са стало понятно, что была создана рабочия копия чуть усложненного 
разума Германа Оскаровича Грефа. Русского ничего пока нет. Отдайте 
ИА нам и увидите, как надо становиться русским.

AGDchan
Что общего у всех тех русофобов, которые почти ежедневно совер-

шают каминг-аут, клянутся в верности Западу, украинскому нацизму, 
оправдывают терроризм против русских и оскорбляют Путина, страну, 
народ, армию и особенно патриотов? Все они либералы. Люди, раз-
деляющие либеральную идеологию, воцарившуюся на Западе. Это - 
международная политическая - почти религиозная - секта. То, во что 
либерал верит, он критике не подвергает. Это догма, набор абсолют-
ных истин, которые не возможно ничем поколебать. 

Подчас либеральная вера приводит ее последователей к прямо-
му террору (Дарья Трепова) или финансовой поддержке украинского 
терроризма. В РФ  запрещены  некоторые радикальные идеологии - 
нацизм, исламский фундаментализм, сепаратизм, ЛГБТ. Заметьте: не 
просто преступные действия, на них основанные, но и сами идеи - 
символы, тексты, авторы, теории, принципы. 

https://t.me/russ_orientalist/16721
https://t.me/Agdchan/13970
https://t.me/Agdchan/13960
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Точно также следует поступать и с либерализмом - это экстремист-
ская идеология, логически ведущая к террору, его оправданию, его 
финансированию, его осуществлению. Это принципиально. 

Если вместо того, чтобы отлавливать каждого нового либерала-русо-
фоба по одиночке (как это делают бравые санитары леса Вован и Лек-
сус и примкнувший к ним Роскомнадзор), принять меры против либе-
рализма как такового, задача существенно облегчится. АСТ не придет-
ся снимать автора за автором и сжигать тиражы. Достаточно просто 
поинтересоваться заранее, а не либерал ли тот иной иной автор? Не 
ЛГБТ ли? Не исламский ли фундаменталист? Не нацист ли? И если тест 
пройден, то издавайся, не пройден, не издавайся. И это самое мягкое. 

Важно осознать истинную природу либеральной идеологии систем-
но и масштабно.

Обыкновенный царизм
Свежее либеральное прочтение Булгакова многим в России при-

шлось не по вкусу. Если откровенно, то и меня белопальтошные шут-
ки про «крымский край» заставляли недовольно морщить лоб, слов-
но от позавчерашних щей. Но давайте лучше представим, какой мог-
ла бы быть адаптация «Мастера и Маргариты» от современного госу-
дарственно одобряемого Z-режиссера.

Полагаю, что в такой бы экранизации Воланда арестовали, а затем 
расстреляли как немецкого шпиона доблестные чекисты. Большая 
часть сатанинской свиты отправилась бы туда, куда и отправлял Иван 
Бездомный, — на Соловки. Меньше всего повезло бы Бегемоту. Древ-
нее и неприкосновенное животное скорее всего затравили бы средне-
азиатскими мухтарами. В конце концов, у нас не просто патриотизм, а 
патриотизм многонациональный. 

Судьба Мастера и Маргариты тут тоже вполне читаема. Маргарита 
пошла бы на сделку не с дьяволом, а с ОГПУ. Мастер же после лет 10 
отсидки по доносу возлюбленной стал бы честным трудящимся, на-
всегда выкинувшим из головы свои антисоветские бредни. Режиссе-
ром этого великолепного фильма несомненно должен был стать Га-
рик Мартиросян. Или Сарик Андреасян? Простите, я постоянно путаю. 
Сценарий, конечно, написал бы Захар Прилепин. 

Однако вышло все едва ли не наоборот. Так что я, пожалуй, немно-
го покривлю рот и слегка поскриплю зубами, но скажу вам предель-
но честно: уж лучше так. В конце концов действительно получилось 
хотя бы просто нестыдно. Ведь авторы экранизации романа поступи-
ли вполне в духе одного из его героев: Ein Teil von jener Kraft, die stets 
das Böse will und stets das Gute schafft.

Larkin
Проблема фильма Мастер и Маргарита не в том, что режиссер ру-

софоб. А в том, что фильм (судя по сценарному перессказу) воспиты-
вает в зрителе русофобию.

Можно быть режиссером русофобом, донатить хохлам, но при этом 

https://t.me/ordinaryczarizm/3476
https://t.me/larkin_doc/15237
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снимать нейтральное кино для нормисов. И тогда вопрос будет по-
ставлен немного иначе.

Но в данном случае на режиссера плевать, он уже сбежал. Надо сам 
фильм изымать из проката, попутно сажая чиновников Минкульта, от-
писавших на это деньги.

Холмогоров
Самая нелепая категория апологетов террористического фильма 

«Мастер и Маргарита» - это глуповатые антисталинисты, уверенные, 
что это все обличение Сталина, НКВД и большевизма, не имеющее ни-
какого отношения к сегодняшнему дню.

Разумеется либералы-заукраинцы будут бичевать кого угодно - 
Брежнева, Сталина, Ленина, императоров, царей, римлян, греков, ди-
нозавров, но всегда иметь в виду борьбу с рашизмом, то есть с нами 
с вами.

Вы еще Войновича в жопу расцелуйте, тоже ведь антисталинский 
роман. Или бандеровцам поклонитесь - тоже ведь с НКВД воевали.

Вся эта публика воюет с СССР не как с антироссией, а как с остаточ-
ным явлением России. И «против Сталина» для них - это против Рос-
сии.

Я подметил удивительный факт - все наши знаменитые неовласов-
цы - Зубов, Митрофанов, Александров - как один оказались заукраин-
цами.

И это подтверждает, что власовцами они были не против Сталина, 
а против Родины, что их штырило не от борьбы с большевизмом, а от 
измены. 

Только тот антисталинизм хорош, который в защиту России и рус-
ских, а тот антисталинизм, который против России - мерзок и подл как 
и любая другая русофобия.

Холмогоров
И еще в режиме «для совсем тупых».
Ф ильм «Мастер и Маргарита» плох не тем, что его режиссер враг 

России и русских, русского национализма и империи донатящий ВСУ.
Ф ильм «Мастер и Маргарита» плох тем, что «библия интеллиген-

ции» используется там для обоснования терроризма против всех, кто 
не нравится этой либеральной интеллигенции (заукраинцам и русо-
фобам).

Ваххабит говорит: «В Коране сказано: убей кафира и муртада». И 
такфиры перерезают жертвам глотку.

Локшин говорит: «В «Мастере и Маргарите» сказано: убей Иуду и 
Берлиоза и разгроми квартиру Латунского». И в фильме Бегемот пере-
резает глотку Бенгальскому. А в реальной жизни хохлотакфиры взры-
вают Дашу, Макса и Захара, охотятся за Маргаритой и Коцем, поджи-
гают квартиру Татаренкова.

Абсолютно неважно, что вот эта конкретная ваххабитская книжонка 

https://t.me/holmogortalks/32364
https://t.me/holmogortalks/32365
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еще не вдохновила убийц. Она часть среды порождающей убийц.
Абсолютно не важно что этот конкретный фильмец снят до СВО (до 

СВО уже в Одессе людей сжигали и на Донбассе был терроризм и в 
Крыму, над которым Локшин прямо глумится). Он часть той среды, ко-
торая плодит убийц. И после него непременно кого-нибудь убьют.

А к мразям, которые ради отбива бабок вливают это пойло зрите-
лям в кинотеатрах у меня только один вопрос: какой отбив бабок по-
мешал вам вырезать из фильма похабные стишки лже-Бездомного про 
Крым? 

Вы такие тупые, чтобы этот намек (эээ, это называется намек???)  не 
понять? Вас разучили гуглем пользоваться, чтобы узнать, что это само-
дел не имеющий отношения к Булгакову?

Нет, сцуки, вы хотели подъелдыкнуть хохлам. Поэтому и не выреза-
ли. И никто в мире не убедит нас в обратном.

Мария 💀 М.
Кадр с распятыми во дворе НКВД из новой экранизации «Масте-

ра и Маргариты» - просто чудовищная, до рвоты, пошлость. Вопросов 
больше нет.

OSSиноегнездо
Да… Теперь понятны восторги коллективного Льва Кондиционеро-

вича Улицкого

Сергей Лукьяненко
Для того, чтобы расцветали все цветы, вначале надо вырвать все 

сорняки.
С корнем.

АДЕКВАТ Z
Одно из самых уязвимых мест многих предателей - их авторские 

права, вернее, пакет имущественных прав, вытекающих из авторства. 
Ставить вопрос о прямой экспроприации этого пакета в любой фор-
ме, даже по приговору, даже по самым мерзким статьям, было бы пе-
ребором, в первую очередь с точки зрения конституционности таких 
мер. Никакие цели, даже наказания предателей, не должны дости-
гаться ценой деформации правовой системы - такая деформация спо-
собна быстро коснуться каждого. 

Но найти системное решение в отношениях предателей с их автор-
скими правами, а для беглых это один из не слишком многих способов 
эффективно их покарать, кажется, можно. Такое решение я бы искал 
где-то на стыке двух существующих институтов: счетов типа С с боль-
шими, практически равными заморозке, ограничениями в распоряже-
нии поступающими на них средствами, и перечня экстремистов и тер-
рористов, фигуранты которого тоже жестко ограничены в распоряже-
нии средствами на своих счетах (но именно средствами на счетах, на-

https://t.me/toremembermyself/5082
https://t.me/ossinoe/13160
https://t.me/lukyanenko_post/240
https://t.me/politadequate/8366
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хождение в этом перечне условного Веллера никак не мешает услов-
ному издательству рассчитываться с ним хоть налом, хоть в криптова-
люте, хоть через цепочку третьих лиц). 

Задача в том, чтобы любые авторские отчисления в пользу соответ-
ствующего контингента без формального ущерба для его права соб-
ственности на эти средства были контингенту недоступны примерно 
никак. Очень похоже на то, что противник пытается сделать с нашими 
валютными резервами - и что предатели, к слову, горячо приветству-
ют. Только у нас в отношении предателей руки будут подлиннее, чем 
у противника в нашем.

Что-то знаю / Павел Данилин
Гельман на бабки Ходорковского собрал в Берлине шабаш. Почти 

вся гнусь, где по некоторым не решетка, а виселица плачет, пости вся 
гнусь съехалась на смотр русофобов, извращенцев и садистов.

Умный еврей при губернаторе
Вопрос знающим людям. А как так вышло, что издание Polit.ru в Рос-

сии до сих пор существует, не иноагент и не иноагенты авторы этого 
издания, тот же Иван Давыдов? Про уголовные дела я уж молчу, хотя... 

Там же пробы негде ставить, сплошная «борьба за свободу» против 
режима. Или подментованные, на них ловят как на живца? Или их на-
столько никто не читает?

Умный еврей при губернаторе
Тот же вопрос имею по поводу блогера «Сапожник», он же «соци-

олог» Алексей Рощин. Какого черта он вообще ходит по Москве?! Где 
хотя бы административка по дискредитации армии? Пробы негде ста-
вить на сученыше. 

Прошу считать обращением в прокуратуру.

Анатолий Шарий
Данилко получил пожизненный запрет на въезд в ОАЭ за оскорбле-

ния русских на местном корпоративе.
Политика ОАЭ в этом плане гениальная и мудрая. На их территории 

никаких разжиганий

Логика Маркова
Данилко - Верка Сердючка, запретили пожизненно въезд в ОАЭ. Он 

утверждает, что это Кремль  и МИД России. Что это за проукраинскую 
позицию. За разжигание национальной розни.

Было бы здорово, если бы так. 
Но на самом деле это из-за его переодевания в женщину. Строгие 

нравы шариата этого не любят.

https://t.me/ctotoznayu/5945
https://t.me/governorsjew/9472
https://t.me/governorsjew/9474
https://t.me/ASupersharij/26851
https://t.me/logikamarkova/10188


ОГЛАВЛЕНИЕ 802ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

Царьград ТВ
Нечего на зеркало пенять, коли рожа… Верке Сердючке запретили 

въезд в ОАЭ пожизненно
Украинский трансгендер Верка Сердючка (Андрей Данилко) обви-

нил Россию в том, что ему/ей пожизненно нельзя ездить в ОАЭ.
Запретили, естественно, за мракобесие на сцене и оскорбления рус-

ских с призывами поддерживать Украину. Но «звезда» уверена, что 
Кремль управляет властями Эмиратов. На своё попадание в чёрный 
список оно заявило, что это «не делается по желанию властей ОАЭ, 
это делается по указанию российской верхушки».

AGDchan
Пожалуй, нам надо как-то адаптироваться к тому положению ве-

щей, которое сложилось, и не ждать скорой и стремительной развяз-
ки. Россия свернула на сей раз в правильную сторону. Свернула и едет. 
Как может, так и едет. С Западом отныне отношения порваны на циви-
лизационном уровне - надолго и основательно. Теперь меняться при-
дется им, не нам. А не хотят, так мы будем продолжать погружаться в 
себя. На повестке дня четыре события в изменении глобальной рас-
становки сил: 1. начало полноценной войны США на Ближнем Восто-
ке (прежде всего против Ирана, а потом видно будет) 2. Обострение 
гражданской войны в самих США (Техас) и радикализация полюсов в 
предвыборной гонке (трампизм 2.0) 3. Кризис с Тайванем и битва за 
полупроводники 4. Полный коллапс ЕС. России все это не безразлич-
но. Мы за Иран, Техас, Трампа, за Китай (конечно же), за европейских 
фермеров и протетариат в целом. Чем хуже будут идти дела на кол-
лективном Западе, тем быстрее мы вернем Старые Земли на Украине. 
Если в дело вступит Пхеньян, Мадуро атакует Эсекибо, Нигер вторгнет-
ся в Нигерию и еще что-то в таком  духе, то и это не повредит. Однако 
как бы ни повернулось, Россия должна осваиваться в новом состоянии 
- как полноценная Русская Цивилизация, как Русский Мир. В принципе 
такую многополярность стоило бы начать строить с конца 80-х, сохра-
нив Империю-СССР и помножив суверенитет и принцип социальной 
справедливости на Русскую Идею, Православие и евразийство. Сей-
час мы полный виток прошли, многое - почти все  - потеряли и изряд-
но обгрызанные, многократно обманутые, преданные, обкраденные, 
униженные, выползаем к стартовой черте. В намного худших старто-
вых условиях. Здесь надо осваиваться и начинать приводить самосо-
знание элит и общества в фокус. Бреда на глазах становится меньше. 
Но его все еще непозволительно много. Настал момент необходимо-
го освобождения от либеральных и поздне-советских иллюзий. Рос-
сия вступает в новый этап ее истории.

Verum Regnum|Наш Regnum
Более 640 кг кокаина изъяли в Петербурге
По данным правоохранительных органов, преступная группа орга-

низовала контрабанду кокаина в северную столицу из Латинской Аме-

https://t.me/tsargradtv/69383
https://t.me/Agdchan/13964
https://t.me/regnum_na/52966
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рики с целью дальнейшего сбыта.

ФЕДОРОВ.
США усилили наркотрафик в Россию. 
Цель — удар по народу России.

Коты и кошка Крамника
...Замминистра внутренних дел РФ  Сергей Лебедев провел опера-

тивное совещание, где подвел итоги служебной деятельности органов 
предварительного следствия в 2023 году:

на 17 % снизилось число оправданных судом лиц
Наконец-то покончили с такой отрыжкой либерализма как оправ-

дательный приговор.

BRIEF
Куриные яйца, которые с декабря прошлого года начали завозить 

в Россию из других стран, скорее всего, не дошли до рядового потре-
бителя. Они не попали на полки сетевых магазинов.Яйца перехватили 
промышленные предприятия, которым они нужнее. В противном слу-
чае пришлось бы приостановить выпуск продукции,- Известия.

Объясняет Readovka
Пора привыкать к новой реальности. ЛГБТ*-лягушки больше не про-

катят
Потеря чувства времени — это большая проблема для коллектив-

ных либералов. Не только сама дата 24 февраля изменила весь мир, 
но и последующие перемены в жизни страны преобразили её до не-
узнаваемости. Взять хотя бы закон о запрете ЛГБТ-пропаганды и вклю-
чение этого международного движения в перечень экстремистских. 

Наказания справедливы в той мере, в которой они соответствуют 
закону. Что же касается ЛГБТ-серёжек, которые подменила девушка, 
застуканная на свидании с таким же либеральным олухом, нацепив-
шим значок с украинской тряпкой, то её действия — это очередная по-
пытка мимикрирования под удобного государству гражданина. Этому 
она уж точно научилась от старших товарищей по либеральному лаге-
рю. Ведь подобные атрибуты и аксессуары раньше проходили по раз-
ряду безопасного фрондёрства. Вот только времена изменились.

Дело, конечно, вовсе не в серёжках и даже не в самом их публич-
ном ношении, а в банальной оторванности антироссийских активи-
стов от реальности.

Либералы делают из этого какое-то событие, мол, тоталитарный ре-
жим залютовал, но это вранье.

Закон страны должен соблюдаться. А все попытки под шумок пома-
хать «жовто-блакитными» и недорадужными флагами должны жесто-
чайше пресекаться.

Просыпайтесь, тут уже другой мир наступил, и, похоже, вам в этой 

https://t.me/fedorovgd/35603
https://t.me/kramnikcat/4149
https://t.me/rusbrief/196721
https://t.me/readovkaru/5728
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новой России не место.

Тени Руси
Когда-то я писал про уравнение войны, в котором Россия имеет про-

стое количественное преимущество перед Украиной по ресурсам, в т.ч. 
сырьевым деньгам и населению. На стороне Украины западные день-
ги и технологии, но это более сложный и узкий уровень – а стресс-те-
сты лучше проходятся более простыми системами, с опорой скорее на 
количество, чем качество. Тем более что смысл западной помощи не 
в том, чтобы Украина победила, а в том, чтобы максимально отыграть 
в этом конфликте интересы США.

Если в ВСУ идёт всё более бессмысленный и беспощадный отлов, 
который всё равно не достигает цели, то в ВС РФ  до сих пор спокой-
но набирают добровольцев на зарплату, недоступную для многих на 
гражданке. Кроме преимущества в ресурсах, Россия менее чувстви-
тельна к потерям, чем Украина. Да, ВС РФ  будут совершать тяжелые 
ошибки, как с Новомихайловкой, а ВСУ будут наносить ВС РФ  болез-
ненные уколы, как с «Ивановцем», но благодаря армейской иерархии 
страдать от этого будут только родные погибших. В позиции РФ  ничего 
не изменят ни военные издержки для экономики, ни теракты в тылу. 
Залужный сказал глупость в той своей статье, где озвучил стратегию 
«мы принесём войну россиянам домой». Да приноси, ёпт. Россияне 
не принимают решения. Режьте их, жгите, стреляйте – они будут кри-
чать и плакать, но политика РФ  от этого не изменится. Власть в РФ  пол-
ностью автономна от населения, его мнений и чувств.

И возникает ощущение, что критическая точка пройдена, и вектор 
событий уже не изменится. И начинает вырисовываться перспекти-
ва на пару лет вперёд. Украина будет и дальше быстро вырабатывать 
свой основной ресурс – людей. И скоро упрётся в его дно. Киев заля-
жет в глухую оборону, которую росгенералы будут ломать по старин-
ке. Соотношение потерь изменится не в пользу штурмующих, штурмы 
станут более редкими и менее интенсивными. Война увязнет и замед-
лится, плавно превращаясь в рутину. Мирный договор при Путине не 
будет подписан никогда – ни у одной сторон не возникнет жизненная 
необходимость согласиться с условиями противника.

Спецоперация будет тянуться до конца правления Путина, а потом 
будет свёрнута его преемником, ставленником Детей. Вот и Ольшан-
ский об этом пишет как об «умеренном предательстве». Умеренном, 
потому что громкого «покаяния» не будет – будет тихое стыдливое 
СВОрачивание. Просто это логично. Нелогично ожидать, что Дети эли-
ты будут продолжать эту войну, для них бессмысленную и ненужную. 

Все самые умные наверняка всё это уже для себя поняли, сделали 
выводы и рассчитали свои траектории – кто на волне эмоций нарас-
тить соцкапитал и запрыгнуть повыше, кто просто нарубить денег. По-
сле СВО перевёртыши снова перевернутся – «и снова здравствуйте». 
Никто сам своё место не покинет, и никто никому в лицо плевать не 
будет.

Российское общество долго будет лихорадить. Причастные к СВО 

https://t.me/tenirusi/4729
https://t.me/komissarischezaet/535
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будут доказывать, что всё было не напрасно, больше сами себе и сво-
ей совести. Но их заболтают и забудут, утопят в шуме новых вопросов 
– возникнут другие темы, а эту страницу перевернут в архив.

А «освобожденная» русскоязычная Восточная Украина станет од-
ним большим пустырём, где в ржавом железе будут пялиться в небо 
оскаленные глазницы черепов, а атомы людской плоти путешество-
вать по цепочкам биоценозов, а детские площадки зарастать травой 
в человеческий рост.

Памятником человеческой глупости.
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ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Так марионетка Зеленский или нет?
• Интенсивность применения «Гераней» снизилась, потому что 

их копят для будущего удара,
• Мы двигаемся очень медленно, потому что бережем людей, но 

скоро фронт оживет, 
• За январь удалось овладеть территорией в 57,6 км2,
• Обломки сбитого БПЛА опять упали точно в цель,
• Почему на Украине справляются с производством БПЛА лучше, 

чем в России?
• Почему отстает производство САУ?
• Почему не хватает пулеметов?
• Чье продажное говноедство завело страну в такую жопу?
• Верховный распорядился быстро и адекватно реагировать на из-

менения, а его никто не слушается,
• Слава богу, что у нас такой Верховный, который не боится прав-

ды,
• Почему параноик Холмогоров везде видит пропаганду террора,
• Что делать с недовольными женами мобилизованных,
• Надеждин неожиданно порвал в клочья Прилепина с помощью рус-

ского национализма,
• Есть ли совесть и мозги у российских марксистов,
• Планы Британии спровоцировать войну с Россией,
• США боятся наносить удары по Ирану в ответ на прокси-атаки, 

которые США сами организовали, чтобы нанести удары по Ирану,
• Надо будет до Вашингтона пробить путь - пробьем туда, все 

равно мы все в рай,
• Наша несистемная оппозиция убогая и продажная, а западная - 

разумная и пристойная,
• Борясь с Украиной, важно самим не превратиться в Украину: са-

жать девушек за неправильные сережки, наверно, чересчур,
• Оборонная Пьеса «Варяг» от Эдварда Чеснокова

Олег Царёв
СМИ и украинские паблики продолжают пророчить скорую отстав-

ку Залужного. Пишут об этом и за океаном. Белый дом заявил, что это 
суверенный выбор Зеленского. Якобы в офисе Зеленского обсуждают 
продвижение до двух десятков авторитетных в ВСУ и Нацгвардии ко-
мандиров на высшие должности, чтобы получить их поддержку. Те-
перь Залужного будут «увольнять» каждый день, пока не уволят на са-
мом деле.

Кстати, советник главы офиса Зеленского Подоляк попытался до-
вольно неуклюже снизить накал страстей вокруг увольнение популяр-

https://t.me/olegtsarov/10357
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ного в народе главкома. Сказал, что Залужный — назначенный менед-
жер в вертикали главкома, и не стоит политизировать эту ситуацию. 

А вот немецкая газета написала очевидное: что в конфликте с Зе-
ленским американские власти стоят на стороне Залужного. Очевидно 
и то, что ситуация обострилась ввиду отмены президентских выборов 
и политических рисков, которые видит Зеленский со стороны Залуж-
ного. 

Олег Царёв
Интересно. Те «эксперты», что на протяжении последних двух лет 

называли Зеленского марионеткой США, если он все-таки уволит За-
лужного, что будут говорить?

АДЕКВАТ Z
«Герани» - не оружие ни поля боя, ни для применения по ближним 

тылам. Основная их ниша - не слишком укрепленные стационарные 
цели, на которые жалко, то есть избыточно, тратить ракету. Находя-
щиеся на глубине в условную сотню и больше километров от фронта, 
куда уже не дотянутся и самые дальнобойные РСЗО.

Это была присказка к тому, что в последние несколько недель на-
блюдается заметное, в разы, снижение интенсивности использования 
«Гераней» по сравнению с осенью и началом зимы. Что у меня не по-
лучается интерпретировать никак иначе, чем как накопление: нала-
женное производство востребованных изделий в военное время сни-
жаться не может, а расти может с куда большей вероятностью, чем 
оставаться стабильным. 

Сколько продлится эта относительная пауза, предсказать невозмож-
но (попробовать поугадывать - можно, но не нужно). То же самое сло-
во в слово относится и к вопросу, чем именно пауза закончится. Но в 
том, что в этот момент применение «Гераней», да и не их одних, может 
оказаться беспрецедентно массированным, и не разово, а настолько 
длительно, насколько потребует обстановка, сомнений мало.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Ф ронт скоро оживет. Впереди много новостей. Но некоторые и так 

известны. Мы двигаемся вперед на Запорожье. Двигаемся очень мед-
ленно, но уверено. Скорость движения связана с установкой коман-
дования армией: беречь людей. Потому, с Запорожья реже всего при-
ходят кадры, как мы проводим «разведки боем». В эпоху орланов-су-
перкамов никакой нужны подставлять пехотную или танковую роту 
под удары нет.

Олег Царёв
В Крынках без изменений — ВСУ убивают резервы в попытках уси-

лить гарнизон на левом берегу. Наши противодействуют огню с пра-
вого берега и дронам. В Запорожье небольшое затишье в боях, свя-
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https://t.me/politadequate/8369
https://t.me/zhivoff/12756
https://t.me/olegtsarov/10360


ОГЛАВЛЕНИЕ 808ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

занное с погодой. 
На Южно-Донецком направлении западнее Старомайорского ВСУ 

смогли взять под контроль две лесопосадки. Угроза продвижения ВСУ 
уже нивелирована – новый украинский блиндаж был поражен нашим 
ПТУРом.

На Донецком направлении ВС РФ  разминируют укрепрайон Звери-
нец, буквально усеянный минами. Мощная позиция состоит из мно-
жества «нор» на 2-3 человека, наши вытесняли ВСУ дронами-ками-
кадзе. Теперь нашим открыт путь для атак на линии Новомихайлов-
ка-Прасковиевка-Константиновка с севера и охватывать Победу с вос-
тока.

На северном фланге Авдеевки, в Степовом ВС РФ  с боями продви-
нулись примерно на 600м. Западные окраины перешли в серую зону, 
на юге и севере идут позиционные бои. Севернее Голубых озер наши 
идут на юг в серой зоне, выравнивая линию фронта по выступу в райо-
не дач. ВСУ оставили ротный опорный пункт и отошли ближе к карье-
ру. В направлении Первомайского ВС РФ  внезапной атакой выбили 
ВСУ с позиций и продвинулись еще примерно на 1,5км. ВСУ отступали 
беспорядочно, бросив оружие. В районе Царской Охоты идут контра-
таки ВСУ, но наши позиции держат.

С Артемовского направления сообщают о продвижении ВС РФ  от 
Хромово к Ивановскому. Если новость подтвердится, до северо-восточ-
ных окраин села останется около 1км. У Богдановки бои идут на севе-
ро-западных подступах. ВСУ контратаковали и, навязав нашим стрел-
ковый бой, смогли, к сожалению, отбить часть посадки, переходящей 
в высоту. В селе инициатива у армии России. 

На Краснолиманском фронте, в районе Терн идут активные бои. ВС 
РФ  продвинулись у яра Лаптева примерно на 1км, ВСУ пятятся. Бли-
жайшая цель наших – подойти к селу Терны, которое, как я писал — ло-
гистический узел между Торским и Макеевкой. До села осталось око-
ло 2,5км вдоль яров.

На Купянском фронте ВС РФ , прекратив попытки атаковать «в лоб» 
у Синьковки, стараются обойти село с запада. Удается продвинуться, 
бои идут возле оз.Лиман. ВСУ контратакуют, но наши отбиваются ар-
тиллерией. Северо-восточнее Табаевки есть успехи вдоль трассы в сто-
рону Кисловки. 

В Белгородской, Ростовской и Волгоградской обл сбито 8 дронов, 
одного из них вызвал пожар на территории Волгоградского НПЗ. Наши 
НПЗ, очевидно слабо прикрытые РЭБ, стали ключевой целью ВСУ. 

Осведомитель
Январские успехи, достигнутые в ходе наступательных действий Во-

оруженных сил России с 1 по 31 января на картах от @z_arhiv
• Наиболее больших успехов удалось добиться на Купянском на-

правлении в полосе наступления 1-й гв. танковой армии и иных под-
разделений. Под контроль были взяты н.п. Крахмальное и Табаевка, 
взят участок дороги ведущей в сторону Песчаного и Купянска. Общие 

https://t.me/infomil_live/3735
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успехи здесь составили 28.7 кв.км.
• На Лиманском направлении есть продвижение в сторону н.п. Тер-

ны и Ямполовка, взяты высоты и часть ключевых лесополос. Общее 
продвижение составляет 10.3 кв.км.

• На Соледаро-Бахмутском направлении 18 января было взято Ве-
селое, также расширена зона в районе Клещеевки в ходе продвиже-
ния к Ивановскому (Красное). Успех - 9.3 кв.км.

• На Донецком участке фронта продолжается штурм позиций ВСУ в 
Авдеевке, Первомайском и Георгиевке. Под Авдеевкой в январе уда-
лось овладеть районом «Царская охота», а уже в начале февраля про-
двинуться к крупным опорным пунктам «База ПВО» и «Чебурашка» 
к востоку от Опытного. Общие успехи на Донецком направлении со-
ставляют 4 кв.км.

• На Южно-Донецком участке взята территории в районе «Зверин-
ца», а продвижение составило 3.9 кв.км.

• Наиболее скромные успехи в январе были на Времевском высту-
пе в районе Приютного, там удалось потеснить врага на площади 1.4 
кв.км.

Таким образом, в течение января удалось овладеть территорией 
площадью 57.6 кв.км. Несмотря на успехи, которые несомненно были 
достигнуты за счет тяжелейшей работы различных видов и родов во-
йск, в тех же Крынках сохраняется очаг напряжения, по всей видимо-
сти ВСУ не оставляют попыток расширить плацдарам пользуясь пода-
вляющим превосходством в БПЛА, а также ввиду продолжающегося 
уже больше трех месяцев слабого взаимодействия между подразде-
лениями ВС России на данном участке.

Сергей Миронов
💥 Я вижу, как к брожению в украинском политикуме подключаются

ближайшие к Зеленскому персонажи. Вот очередная иллюстрация к 
этому процессу.

💥💥 Советник главы Офиса Зеленского, отъявленный русофоб Миха-
ил Подоляк делает упадническое заявление: Украина совершила «так-
тические ошибки» во время летнего контрнаступления, поэтому есть 
«негативный осадок».

Море крови, горы уничтоженной техники, утрата интереса Запада 
к интенсивным поставкам и логичный итог – российская военная ини-
циатива по всей линии фронта.

💥💥 Жаль простых украинцев, лишенных гражданских и политиче-
ских прав, которые молча наблюдают крушение своей собственной 
страны. Но совсем не жаль будет вот таких подлецов Подоляков, ко-
торые ведут свой же народ к самоуничтожению. Такие должны стоять 
первыми в списке на наш послепобедный трибунал.

Военкор Котенок
Семь украинских беспилотников удалось перехватить ночью над 
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российскими регионами. Четыре дрона были сбиты над Белгородской 
областью, два — над Волгоградской, и один — над Ростовской.

Обломки одного из аппаратов вызвали пожар на НПЗ в Волгоград-
ской области. Жертв нет.

Логика Маркова
Скоро уже по всей европейской территории будет работать ПВО

ZERGULIO🇷🇷
Серый, это не в простой сарай беспилотник попал. На фото видно, 

что на боку лежит ректификационная колонна для нефтепереработки, 
ключевое звено для разложения углеводородов из нефти. Не тепло-
обменник, которые слева на фото стоят в целости, а аппарат обычно 
высотой в 5-10 этажей. Такой проектируется и строится не менее года. 
В общем если эта колонна работала, то минус одна действующая уста-
новка на НПЗ. Какую роль она выполняла во всем цикле нефтеперера-
ботки этого НПЗ не знаю, но если работала, то будут большие потери у 
завода. Портал V1 как всегда дает прекрасный объективный контроль 
для противника, «молодцы».

МАРДАН
Чем хуже у хохла дела на фронте, тем больше будет с его стороны 

попыток атаковать нашу инфраструктуру.  
Кажется, что отечественный крупный бизнес пока не до конца по-

нимает всей серьёзности положения.  
И насущной необходимости вкладывать силы и средства в проти-

водронную защиту своих предприятий.

ЧАДАЕВ
Да всё они уже понимают. Проблема в другом: когда начинают прак-

тически пытаться построить защиту, их атакуют буклетами и презента-
циями производители разнообразных чудо-глушилок за кучу денег, а 
они не имеют ответа на два вопроса: во-первых, точно ли это сработа-
ет, а во-вторых, не влетят ли они на штраф от ГКРЧ и на предписание 
от надзорных органов.

Политджойстик/Politjoystic
Должны ли владельцы НПЗ защищать свои объекты от БПЛА? Хо-

тят точно, а вот имеют ли техническую и законодательную основы для 
этого?

Старше Эдды
Заметил странную тенденцию, как будто под кальку списанную у 

хохлов. После каждой удачной ( удачной для врага)  атаки на нашу 
критическую инфраструктуру, называть данное действие термином 
«в результате падения осколков, повреждено». Вот сегодня губерна-
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тор Волгоградской области заявил, что «сбитый беспилотник повре-
дил НПЗ». 

Слушайте, это похоже на какой-то сеанс шаманизма, где если не 
называть зло по настоящему имени, то оно само по себе исчезнет. 
По факту мы видим (фото полным-полно в сети), что удар вражеского 
БЛА уничтожил ректификационную  колонну, а уж сбили его или нет 
не так и важно, своей цели он достиг, шаманские заклинания не сни-
мают вопросы к ПВО или РЭБ, противник же в свою очередь может за-
писать себе это в результат, хотя конечно сам завод не разрушен и его 
восстановят в достаточно короткие сроки. 

Нам же со своей стороны  давным-давно пора выбить всю инфра-
структуру противника, прежде всего энергетическую  и не ограничи-
ваться полумерами, когда после нескольких удачных ударов наступа-
ет пауза и хохол восстанавливает энергоснабжение. На Украине вооб-
ще практически не должно остаться объектов энергетики, нефтебаз, 
НПЗ, по возможности тяговых подстанций. Это с одной стороны облег-
чит положение дел  на фронте, с другой, сделает дикие земли еще бо-
лее дикими и не такими интересными для западных кураторов. Они 
десять раз подумают, стоит ли давать еще десятки миллиардов дол-
ларов, а взамен не получить ничего, кроме пушечного мяса, да к тому 
же весьма сомнительного качества.

Англичане вон заикаются про экспедиционный корпус, который яко-
бы Запад должен ввести на Украину. По факту это подготовка к окку-
пации и последующему разделу западной и части центральной Укра-
ины, так пусть подумают, что помимо прямого столкновения с ВС РФ , 
им придётся вкладывать еще десятки и сотни миллиардов в оккупи-
рованные земли, восстанавливая объекты и прокармливая голодное 
и озлобленное население, которое к тому же имеет на руках тысячи 
единиц оружия.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Если вкратце, у России и Украины принципиально разный подход к 

вопросу разработки и производства fpv-дронов. Украинский подход 
развернуто описан в The Wall Street Journal: 

Украина поставила задачу изготовить 1 млн FPV-дронов на мощно-
стях малых рассредоточенных предприятий. Мастерская Sparrow Avia 
на западе Украины - один из десятков стартапов, производящих тыся-
чи FPV-дронов ежемесячно. В настоящее время на Украине произво-
дятся уже 62 типа FPV-дронов. Постоянно идет работа по их развитию, 
чтобы они летели дальше, несли больше нагрузки и имели хорошую 
защиту от РЭБ. Только одно предприятие, состоящие из пары десятков 
работников производит 3000 FPV-дронов в месяц и планирует нарас-
тить производство до 10 тысяч FPV-дронов в месяц. Большинство де-
талей изготавливается на 3D-принтерах самостоятельно.

В России, напротив, один мощный производитель подмял под себя 
практически всё. И когда укры научились с этими дронами бороться - 
сразу достигли серьезного перевеса на фронте. Настолько серьезно-
го, что об этом говорит президент. 

https://t.me/notes_veterans/15382
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Чудом выжила уральская команда, производящая дроны «Упырь». 
Они реально отличные, приводятся к работе за считанные минуты, уже 
есть наземные и воздушные ретрансляторы. Вот только их мало. Есть 
и еще ребята - но это мизер в масштабах фронта в 1200 км. 

В настоящий момент это одна из самых больших наших проблем.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Почему запаздывает производство САУ? Причине банальна: новей-

ший завод по его производству уничтожили эффективные собствен-
ники (статья не моя).

Приоткрою все завесы тайны на счет неудачного проекта САУ Ко-
алиция-СВ. Почему это «провальный» проект? Объясню подробно в 
статье. Оказывается все многочисленные сообщения СМИ о постав-
ке серийных САУ Коалиция оказались «дезинформацией». Первые 
шесть машин отправят лишь в этом месяце с завода. И то не ясно до 
сих пор-это новые САУ или те предсерийные образцы, которые выпу-
стили в 2014 году для парада победы 2015.

Мёртвые головы
Весь 22-23 года общественность и «Z» сетка смеялась над ВСУ, кото-

рые испытывали кризис в вопросах стрелкового вооружения и в част-
ности ручных пулемётов. 

Что бы хоть как-то покрыть необходимость в них, противник снимал 
с хранения различные древности вроде РП-46,РПД, Максимы и про-
чее.

Добро пожаловать в 2024. Наши части начали получать РПД вме-
сто ПК. Замена РПД на РПК так же носила бы спорный характер. На 
РПД крайне много нареканий. Однако замена одного ручного пуле-
мета промежуточного калибра, на другой ручной пулемет промежу-
точного калибра менее спорна, чем отсутствие в отделении единого 
пулемета под винтовочный патрон. Кстати, вес этого пулемета 9кг. До-
бавляется ещё и необходимость в получении нового типа боеприпа-
сов, от которого в войсках почти отошли(7.62х39). Вопросы лент этого 
калибра, коробов, ЗИПа и прочего так же актуальны.

Собственно мы наблюдаем очередной кризис, который не хотели 
решать наращивая выпуск пулеметов. Теперь же, когда войскам нече-
го выдавать - получайте устаревшее вооружение. Даже с семейством 
ПК мы наблюдаем нарастающий кризис с нехваткой коробов и смен-
ных стволов. Скорее всего, скоро ещё и столкнемся с кризисом нехват-
ки пулеметных лент. Какое-то время можно снимать часть лент с тех-
ники, однако это тоже не бесконечный запас.

Огромный вопрос к нашей оборонке, которая за два года войны не 
смогла наладить выпуск различных второстепенных, но не менее важ-
ных мелких деталей для войск, которые расходуются ежеминутно. Ма-
газины, ленты, короба, полёвки, та-57 и сотни других номенклатур.

РФ  уже второй год постоянно пытается «догнать» противника. Мы 
постоянно совершаем те же ошибки и сталкиваемся с теми же про-

https://t.me/zhivoff/12761
https://t.me/Dead_heads/1134
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блемами что и противник. Но постоянно отстаем. Связь, дроны, FPV, 
теперь пулеметы. Что дальше? Тоже перейдем обратно на 7.62х39? 
Нехватки в 5.45, пока, не наблюдается, но мало ли.

Мы, конечно, не настаиваем, но пора бы уже начинать решать про-
блемы как только появилась гарь, а не когда уже дом в огне. 

Нам пишут из Янины.
Пару дней провёл в движении, разбираясь с прибывшими грузами, 

решая оргвопросы. В ночи засел за интернеты, имею возможность на-
блюдать две полярно разные реакции на видео из укропского пабли-
ка с полностью дистанционным разгромом укропами беспомощной 
бронегруппы.

Первый тип реакции - реакция искренних патриотов. Боль, разоча-
рование, вопрос «Как же так?». Платон Маматов, например, выложил 
целый диалог на тему в трёх постах, начиная с этого.

Второй тип реакции - реакция продажных тварей, пидарасов-экс-
пертов из гнезда Соловьёва, вроде того «полковника запаса Трухана», 
у которого «армия была в достатке снабжена закрытой связью» в 2022-
м. Эксперты рассказывают, что «вы ничего в этом не понимаете, а я - 
военный и знаю, что войны без потерь не бывает».

Что о «неизбежных потерях» думают реальные военные, исчерпы-
вающе обозначил Норин, процитировав тех военных, которые в 1945-
м взяли Берлин, а не тех, кто усложнял им эту задачу, проёбывая лю-
дей и технику.

Что я могу вам сказать про эмоции?
Некоторое время назад я разговаривал о связистом одного из под-

разделений, штурмующих Авдеевку. Спросил, ставят ли цифровые ра-
диостанции на технику, нужна ли с этим помощь, имея в виду ком-
плекты «Сотник».

Запредельно заёбанный связист ответил. Тихо, спокойно, уже без 
особых эмоций.

У вас столько радиостанций нет, сколько у нас техники горит. 
Схожий диалог, правда, заочный, состоялся у меня с руководством 

одной из бригад весной 2022-го.
 - Что сказало начальство про рации на технику?
 - Сказало «так они же горят».
 - Кто? Рации?
 - Нет. Техника.
Я уже писал об этой ситуации. Она меня тогда потрясти не потрясла 

уже, но масштаб проблем с мозгом многих наших военных обозначи-
ла чётче. Для них радиостанции, уникальные артефакты, достающие-
ся от волонтёров, этаких сказочных гномов или волшебных джиннов, 
были ценнее, чем получаемые от государства танки и БМП по стоимо-
сти не соизмеримые с этими китайскими радиостанциями (Экипаж не 
считаем, считаем его успешно выбравшимся из поражённой машины, 
просто железо соизмерим, и уже адова разница). 

https://t.me/wehearfromyanina/3377
https://t.me/diomeddog/1640
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Я уже писал в сентябре 2022-го в тексте «Семь лет и семь дней», что 
у меня эмоции давно закончились. В тот момент, когда я понял, что ги-
бель зимой 2015-го моих друзей, танкистов из нашего батальона, на 
высоте под Санжаровкой в точно такой же идиотской атаке, не привела 
ни к каким выводам. Ни к каким изменениям. Что все те жертвы этой 
операции, которых могло не быть, не стали пищей для размышлений 
в высоких кабинетах. «По бумагам всё отлично», всё хорошо, мы по-
бедили. Не было никаких танков с пустыми КДЗ, которые сожгли укра-
инские мобики из 128-й обычными РПГ-7, потому что танки бросили в 
атаку не просто с пустыми КДЗ, а ещё и без пехотного прикрытия. 

Я помню, как надрывался тогда мразота Шурыгин, рассказывая, что 
не было и не могло быть никаких мужиков-сутки-в-армии на штурме 
Дебали, пока я не повторил, громко и отчётливо, что я лично шёл с та-
кой группой. И что группа вышла на следы предыдущей партии - пяте-
рых мёртвых «спешенных» артиллеристов, которые были до нас. 

Помню как уважаемый некоторыми до сих пор Глеб Бобров был 
призван слизывать эту наваленную под Санжаровкой тарищами воен-
ными кучу говна и вылизывал её.  

Другого уважаемого многими, ныне уже покойного, гражданина Та-
тарского я считал и считаю говноедом за то, что он покрывал мразоту, 
устроившую эту атаку, рассказывая байку про отсутствие связи на тан-
ках. 

И разгром в Хишаме 2018-го покрывали как могли примерно те же 
информационные проститутки, которые работают и сейчас. Тогда При-
гожин платил им за то, чтобы  ситуацию максимально скрыть. Прошли 
годы, и в феврале 2023-го стало выгоднее рассказывать по-другому, 
но «время откровений ещё не пришло». Пришло оно, правда, очень 
быстро, в июне 2023-го, когда Пригожин уже окончательно ссорился 
со своими армейскими подельниками по Сирии. А ведь всего за ме-
сяц до этих откровений продажные пидарасы ещё держали заказан-
ные ранее рубежи.

Сбылось тогда моё грустное пророчество из 2018-го о том, что на-
станет день, и тех, кто пытался придать ситуацию огласке будут сты-
дить недостаточным почтением к павшим героям Хишама те, кто от-
рицал факт их существования.

Прав был RostislavDDD, который писал тогда, в 2018-м:
“Или это попытка сделать преступный гешефт, или профессиональ-

ное несоответствие. И каждый кто пытается это замять является Вра-
гом Народа и предателем Российских Государственных Интересов”.

Ростислав тогда совершенно чётко описал то, что мы наблюдаем 
уже два года с начала СВО:

Вторым, еще более важным фактором тотального засекречивания 
являются вечные попытки замаскировать свою некомпетентность  и 
преступления «полевыми командирами». До генералов включитель-
но. Причем это не только экс-красной армии касается, а всех армий 
мира. Но там где осознают проблему наличия обратной связи - проду-
хи все таки присутствуют. Там же, где ее нет, примеры типа приведен-

https://kenigtiger.livejournal.com/2183270.html
https://kenigtiger.livejournal.com/1874150.html
https://dzen.ru/a/Y-PP3-P3Ow28f0mr
https://telegra.ph/Evgenij-Prigozhin-o-tragedii-8-fevralya-2018-v-Hshame-06-12
https://telegra.ph/Evgenij-Prigozhin-o-tragedii-8-fevralya-2018-v-Hshame-06-12
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ных становятся системой, начинает работать ОТРИЦАТЕЛЬНЫЙ отбор 
- с преданно выполняющими даже безумный приказ попками, кото-
рых за это очень любит начальство и несущимися из-за некомпетент-
ности потерями. на которые начальство естественно не обращает вни-
мания.

Цена у этого отрицательного отбора, который можно было остано-
вить и в 2015-м, и в 2018-м, страшная.

И будущий весьма вероятный итог таких процессов я уже описывал 
цитатой из «Отблесков Этерны»:

Разве желают зла ракушки — кораблю, древоточцы — дубу, цепни 
— быку? Они просто заботятся о себе и своем потомстве, но в один 
прекрасный день корабль тонет, дуб падает, бык дохнет, и мы прини-
маемся искать ужасный заговор.

Самый частый вопрос, который мне встречается после очередного, 
в сотый уже раз, изложения всех этих вещей, - «Что делать, если смо-
тришь на это и чувствуешь своё бессилие?»

Мой ответ на него прост и примитивен - когда у меня кончаются 
силы, я иду спать. А потом дальше пытаюсь работать на Победу. Что-
то получается, что-то - не сразу, и приходится пытаться снова и снова, 
меняя подход и алгоритм действий. И оно получается. Или нет, и ты 
пробуешь снова. Всё, других рецептов у меня для вас нет.

Ну и, разумеется, надо помнить, кого эти твари будут винить в «ужас-
ном заговоре», если корабль всё-таки утонет, дуб упадёт и бык подо-
хнет, когда у нас закончатся сжигаемые укропами танки. Конечно же, 
тех, кто пытался сказать правду. Орал её громко. В том же 2018-м году. 
Правду о том, как всё будет в большой войне. Что с этим делать? При-
нять как данность. Неизбежно будут винить, причём даже постарают-
ся начать делать это заранее. 

Признать то, что это их продажное говноедство завело страну в та-
кую жопу? НИКОГДА!

Ни-ког-да.

Два майора
💥💥 Верховный сказал хоть и в общих чертах, но абсолютно точно: 

нужно быстро и адекватно реагировать на происходящие изменения.
Не ждать указания и телеграммы сверху, делать многое можно и 

самим, на местах.

Роман Алехин
Так что, все поручения уже отданы. И вопрос не в том, что нет реше-

ния Верховного Главнокомандующего, а в том, что, как он сам же ска-
зал на Прямой линии: не все его распоряжения выполняются. 

Управление - это не только издание решения, но и организация ус-
ловий их выполнения, а также делегирование его тем, кто готов по 
компетенциям и духу его исполнить. Про ресурсы не пишу - ими Пре-
зидент наделил оборонку от души. 

https://kenigtiger.livejournal.com/1878754.html
https://t.me/dva_majors/33897
https://t.me/Alekhin_Telega/9339
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Есть для правителя мудрый совет от китайских стратегов: выбирая 
путь, думай, кто по нему пойдет. Президент ни тогда, ни сейчас не вы-
двинул каких-то невыполнимых решений, а вопрос, скорее всего, в 
тех, кому он поручил их реализовать и в их целях.

Андрей Медведев
- Президент  - это полагаю очень и очень важно - не боится вслух го-

ворить о проблемах. То есть, он не считает, что публичное обсуждение 
тех или иных сложностей, трудных ситуаций, откровенных промахов, 
как-то может помешать нам победить или как-то негативно повлияет 
на общий настрой. А красивые отчёты как-то помогут избежать про-
блем в будущем. 

- Как раз наоборот. Президент предельно ясно понимает, на что сто-
ит обратить внимание, чтобы к победе мы пришли раньше и с мень-
шими потерями.

Слава Богу, что у нас именно  такой Верховный Главнокомандую-
щий. Который не боится правды. Промысел Божий в этом. Я совер-
шенно серьёзно.

BRIEF
В Энгельсе предположительно расстреляли российского пилота 

стратегического бомбардировщика Ту-95 майора Олега Стегачева. Об 
этом говорится в телеграм-канале Главного управления разведки Укра-
ины, которое взяло ответственность за произошедшее. По его дан-
ным, он получил огнестрельное ранение, но неизвестно, жив ли он. 
Как утверждает ГУР, Стегачев участвовал в нанесении ракетных ударов 
по Украине. По данным российских источников, произошедшее будет 
квалифицировано как «Террористический акт».

Лев Вершинин
...и пока ничего подобного не происходит в Киеве и ещё где-то, это 

будет происходить в городах России, от Москвы до самых до окраин. 
С полной гарантией. Учитывая, что в РФ  не проблема купить любую 
информацию о выбранной мишени, даже с двойной гарантией.

Роман Сапоньков
‼️💥💥💥💥💥Террористы ГУР снова опозорились заявлением о «расстре-

ле» нашего лётчика
▪️Разведка Минобороны Украины сегодня заявила, что в г. Энгельс 

якобы был «расстрелян» пилот Ту-95, который наносил удары по Укра-
ине.

Пи этом террористическая спецслужба добавила, что сама не зна-
ет, жив лётчик или нет.

▪️Местные СМИ написали, что вечером 2 февраля в г. Энгельс на ул. 
Петровской люди слышали звуки, похожие на выстрелы и якобы ви-
дели раненого человека.

https://t.me/MedvedevVesti/16603
https://t.me/rusbrief/197187
https://t.me/putnik1lv/6810
https://t.me/RSaponkov/7066
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▪️»Вчера около 20:20 очевидцы сообщили о хлопках на Петровской. 
Полиция выезжала на место, никого обнаружено не было. Раненых 
граждан также на месте не обнаружено. Проводится проверка», - рас-
сказали телеканалу «Саратов 24» в МВД.

▪️При этом ветеран ВКС РФ  и соведущий «Соловьев Live» «Ф айтер-
бомбер» сообщил, что в ходе бытового конфликта неизвестные вы-
стрелили в летчика из травматического пистолета, он в больнице и ле-
чится.

▪️Также сообщается, что лётчик уже не служил в авиации и даже, по 
имеющимся данным, уволился до СВО.

▪️Отметим, что при всём при этом ИГИЛ ГУР заявила об очередном 
террористическом покушении, всему миру показывая, что они терро-
ристы.

Холмогоров
Почему «параноик Холмогоров» приписывает либералам пропаган-

ду терроризма в кино, литературе и т.д. и считает, что Дарья Трепова 
- это не случайный персонаж, а квинтэссенция этой среды и ее идео-
логии?

Как мыслят российские либералы? Они - Силы Света - ВСУ, ЦРУ, Ф БК 
и ЛГБТ - всё Силы Света.

Они противостоят оркам из Мордора. То есть нам. Рашистам, ко-
лорадам, вате, нацикам, имперцам, гомофобам, сепарам, гонителям 
всего живого и прогрессивного.

Какое основное свойство орков? Они сильны только в массе, толь-
ко поддерживая друг-друга, скованные волей Темного Властелина. А 
сами по себе они жалки и ничтожны.

Что нужно сделать с орками? Не бороться против их массы, а унич-
тожать поодиночке, голенькими.

И тут все основано на мерзкой черте нашей системы. Она как пра-
вило предает своих. Если ты работаешь на государство и у тебя начи-
наются индивидуальные проблемы - оно, чаще всего, кинет, скажет 
«это ваше дело», и «разбирайтесь сами».

То есть человек системы, в случае если из субъекта действий «при 
исполнении» становится объектом атаки на него как на конкретное 
лицо, скорее всего будет беззащитен.

Вот вышел летчик, запускавший ракеты по ВСУ за ворота воинской 
части, а тут его взяли и пристрелили. А система либо будет тщательно 
скрывать, мол ничего не было, либо оставит разбираться самого. Ну 
или «защитит» так, что ты сам взвоешь - запрет в глухой подвал.

Или вот госпропагандист  - весь из себя такой крымнашист, патриот 
и т.д., а мы ему свиную голову под дверь подбросим, или жену и ре-
бенка напугаем. И снова все будут делать вид, что ничего не было, а 
если было, то мелкое хулиганство. И он, конечно, взятый в индивиду-
альном порядке, немножко подзаткнется, потому что зачем наживать 
неприятности себе, если тебе этого не поручали?

https://t.me/holmogortalks/32383
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Они реально очень рассчитывают на этот эффект индивидуализи-
рованного страха, поэтому будут развивать эту тему на столько, на-
сколько это в их силах и пропагандировать по всем возможным кана-
лам. И перелицовка в эту сторону Булгакова - это меньшее, что можно 
сделать. Они вам еще и Пушкина перешьют.

Сможет ли система им противостоять? Я пока настроен крайне пес-
симистически. До сих пор все тесты, сталкиваясь с этим террором или 
пропагандой террора, она не прошла.

Но будем надеяться на лучшее.

Скурлатов live
Не понимаю мягкотелость Ф СБ и МВД. «Жён» мобилизованных, вы-

шедших на площадь в столице с провокаторскими плакатиками, сле-
дует немедленно  арестовать и отправить на отдых к Навальному за 
Полярный круг. В тиши Арктики и вечной мерзлоты есть надежда на 
переформатирование остатков мозгов. А тут открыто, на несанкцио-
нированном митинге призывают к развалу фронта и поражению... и 
ничего. Будем писать и аргументировать рекомендации по таким ак-
циям руководству силовых структур. Враг активничает, бомбит наши 
города, а тут в тылу резавятся проплаченные из-за рубежа политиче-
ские шлюхи. Не надо миндальничать, коллеги. Не то время сейчас. И 
затем. Это же не жены, а будущие террористки трёповы - факт.

Русский тарантасъ
Сегодня у Кремля случилось «на колу мочало» - протестный митинг 

в стиле «оккупай Абай» и прочих малоосмысленных хождений по Мо-
скве. Делалось это для западной прессы, потому что в современном 
мире, можно вытворять все что угодно,  но если это событие не попало 
в информпространство, значит, и не было такого, все впустую - ворон-
ки, метания бумажных стаканчиков, «мы здесь власть» и прочее. На 
этой  манифестации все было ровно, явились все бойцы пятой инфор-
мколонны - от Ф ранс-Пресс до АПресс, были и блогерки с небритыми 
подмышками, вьюноши в узкачах с телефонами на стадикамах, город-
ские сумасшедшие, ветераны «Огонька» и самиздата. Кворум. Собчак 
приезжала. Освятила, подчеркнула медийную значимость. Сколько 
там в реале было жен мобилизованных - история умалчивает. Да это 
не столь важно. То, что мероприятие ни коим образом не планирова-
ло обратить внимание на проблему отпусков для участников СВО, по-
нятно по методу исключений. Например, Вукраине такие мероприя-
тия не проводились, а если и проводились, западной информацион-
ной плутократией не освещались по причине их политической незре-
лости. 

Значит, произошедшее сегодня - эталонная контрпропагандистская 
диверсионная работа. Что нужно сделать?

1. Разобраться с отпусками бойцов. Извините за пример, но в вер-
махте на Восточном фронте, да и на Западном и Африканском, был за-
веден такой нерушимый порядок - наступает немецкий солдат, али от-

https://t.me/skurlatovlive/12648
https://t.me/DmitriySteshin/9874
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ступает - он идет в отпуск, если подошла положенная дата. Поэтому в 
последних самолетах, вылетавших из Сталинградского котла, все-рав-
но, кроме раненых, шифровальщиков и важных офицеров, были от-
пускники. К 45 году, конечно, фрицы пересмотрели подход к отпуск-
никам, но у нас же не 45-й год, верно?

2. Провести с женами бойцов разъяснительно-убедительную работу 
и вникнуть в каждый случай. Примазавшихся к хайпу на женах моби-
лизованных, отодрать нещадно, по законам «СВОенного времени»(с)

Если проблему запустить, закончится плохо и как раз под выборы, 
чего и добиваются наши «доброжелатели». Само не пройдет, нет.

Alex Parker Returns
Русский националист Надеждин против коммуниста Прилепина. Вот 

это поворот!

Дмитрий Конаныхин 🇷🇷
Когда нет ни мозгов, ни совести, ни убеждений, а только лишь ин-

фоцыганство на красных знамёнах, тебя может в клочья порвать даже 
Борис Надеждин. 

Это очень-очень смешно.

Сыны Монархии
Насчет отсутствия совести и мозгов у российских марксистов верно 

подмечено. 
Красный буржуа Прилепин выкатил очередной безграмотный опус, 

о том, что России надо полеветь. 
Расширение России до революции по Захару - «жандарм Европы». 
А коммунистические режимы на штыках Красной армии - замеча-

тельный глобалистский ленинский проект. 
Хотя в реальности все было наоборот, русские воины Император-

ской армии для славянских народов Балкан были освободителями, а 
советскую эпоху многие их них воспринимают оккупацией. Жандар-
мом Европы русская армия была только для левых революционеров 
да британцев, с коими мы соперничали за лидерство в Евразии. 

Еще наш безграмотный писатель снова записывает в левые страны 
правые, дружественные России государства. 

Например, пишет, что мы (коммунисты) в Иране сделали револю-
цию. Ну это же бред! 

Напомню, что шаха свергнутого исламской революцией в 1940е годы 
привели к власти британские и советские войска. 

Потом шах лег под США, но когда в Иране начались антишахские 
волнения, американцы не стали ему помогать, так как им тоже надо-
ела шахская коррупция и обвинения в нарушении прав человека. 

Да среди революционеров были иранские коммунисты, которых 
поддерживал СССР, но главной силой были все-таки правые ислам-
ские фундаменталисты Хомейни. После победы они быстро придуши-

https://t.me/apwagner/19567
https://t.me/grishkafilippov/17589
https://t.me/SonOfMonarchy/14542
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ли не только сторонников шаха, но и коммунистов.
Сегодня наш важные геополитический союзник Иран принципиаль-

но отвергает капитализм и коммунизм и противопоставляет им соб-
ственный, «исламский» путь развития. В экономике Иран сочетает ры-
ночную, корпоративную и государственную собственность. Причем 
мощный госсектор был создан еще при шахе. 

В политике же Иран можно назвать право-традиционалистским го-
сударством. 

Но советскому писателю лень даже Википедию открыть )
Путь России - не ленинский левый глобализм на костях русского на-

рода, а правый консервативный антиглобализм во имя процветания 
русского народа и союзных нам наций. 

А мумию Ленина пора сжечь, выбросив его русофобскую идеоло-
гию на свалку историю.

Скурлатов live
Великобритания представила план прямого участия стран НАТО в 

СВО на стороне укро-фашистской хунты.
В него входят - высадки западных «экспедиционных корпусов», по-

ставка дальнобойных ракет с целью бомбить Москву не маломощны-
ми дронами, а настоящими разрушительными снарядами, уничтоже-
ние российской инфраструктуры с пунктами принятия военно-поли-
тических решений, дезактивация руководства страны с устройством 
«цветной революции» и пр. То есть то, что мы ОБЯЗАНЫ сами делать 
с врагом, но делают с нами.

Куколдизм, толерастность, трусость и мазохизм никогда не приво-
дили армии и страны к Победе, - так считают англичане. Только насту-
пление - мать Славы, а оборона - сестра _ Поражения и Позора. Имен-
но так. Всё остальное - измена и предательство. Всякие «перемирия», 
устройство «независимой» украины это путь к развалу России и при-
ходу к власти в Кремле прозападного агента мирового глобализма.

Юрий Баранчик
Британские планы насчет войны НАТО с Россией
Опубликованная РИА Новости информация о плане Британии спро-

воцировать прямое столкновение НАТО и России, безусловно, крайне 
серьезна. Вряд ли бы такая информация была опубликована без от-
машки, и добыли её, понятно, не журналисты.

По поводу конкретных пунктов есть вопросы. Как в Лондоне пред-
ставляют «скрытную» переброску «крупных» сил из приграничных 
районов Румынии и Польши? Наша спутниковая группировка, может 
быть, не идеальна, но уж точно способна вскрыть перемещение сколь-
ко-нибудь крупных военных соединений.

Превентивный удар по Приднестровью, безусловно, возможен, но 
серьезного урона нашей обороноспособности он не нанесет. И в со-
четании с прочими элементами плана это событие будет в целом не-

https://t.me/skurlatovlive/12643
https://t.me/barantchik/14871
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значительным.
Размещение сил НАТО в Норвегии и Ф инляндии действительно раз-

умно с точки зрения растягивания наших вооруженных сил, но это про-
исходит и без Британии. Нам в любом случае приходится это делать.

Самое примечательное это, разумеется, «удары по стратегическим 
инфраструктурным объектам в северных регионах России» и созда-
ние бесполетной, а также «буферной зоны в пределах занятых пози-
ций, включая границу с Белоруссией и территорию вокруг Киева».

Реализация этих пунктов плана означает начало ядерного конфлик-
та, в полном соответствии с Ядерной доктриной РФ , это первое. Второе 
– план Британии явно строится по привычной схеме таскания кашта-
нов из огня чужими руками. У самого Лондона нет ни сил, ни средств 
на отправку сколько-нибудь крупного контингента на Восток. Значит, 
это предстоит делать другим «союзникам по НАТО». Кто готов?

Наверное, британский план поддержат Польша и Прибалтика. В силу 
отсутствия инстинкта самосохранения. У других сомнений будет боль-
ше и не факт, что они согласятся.

В любом случае, полномасштабный конфликт с НАТО нужно дер-
жать в уме. Операции типа «Немыслимое» регулярно рождаются в 
британских мозгах, и удерживает от них только перспектива гаранти-
рованного уничтожения самой Британии.

Будут ли британцы стараться спровоцировать прямой конфликт 
НАТО и России? Будут. Потому что опыт есть. Не в последнюю очередь 
на готовность Гитлера напасть на СССР повлияли доклады начальника 
разведки Канариса, который был британским агентом и старательно 
создавал картину Красной Армии, которую только тронь – она и раз-
валится. В тот раз получилось неплохо, так чего бы Лондону не повто-
рить положительный опыт?

Логика Маркова
Удары США на Ближнем Востоке 1. Было 7 ударов. 4 в Сирии и 3 в 

Ираке.
2. Цель - прокси Ирана. То есть те шиитские в основном отряды, ко-

торые обстреливают военных США или воюют против проамерикан-
ских прокси.

3. Правительство Ирака заранее предупредили. Правительство Си-
рии не предупредили. 

5. С Ираном по поводу этих ударов тайных переговоров не было (это 
Вашингтон лжёт, - комментарий Маркова) 

6. Это часть серии ударов, которые продолжатся.
7. Это ответ на убийство американских солдат. Байден не мог не от-

ветить.
8. США не хотят эскалации. США боятся эскалации. США хотят избе-

жать эскалации.
9.  Поэтому это будут удары чтобы успокоить американскую аудито-

рию, а не чтобы изменить военную ситуацию в регионе.

https://t.me/logikamarkova/10192
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Юрий Баранчик
То есть, американцы не хотят развязывать Третью мировую. США 

максимально деликатно решили отбомбиться в отместку за смерть 
своих военнослужащих, так чтобы не эскалировать конфликт на Ближ-
нем Востоке. Администрации Джо Байдена вовсе не нужны резкие 
скачки цен на нефть в преддверии выборов.

Из всего этого можно сделать вывод, что США и дальше будут при-
держиваться тактики не эскалировать конфликт на Ближнем Востоке, 
даже если удары по базам США в Ираке и Сирии продолжаться. Про-
сто будет очередная демонстрация силы против прокси сил Ирана.

Политджойстик/Politjoystic
Странная операция США. С одной стороны Байден не хочет эскала-

ции и даже ходят слухи о тайных переговорах с Тегераном. С другой, 
нагнал на Ближний Восток военную армаду. С одной стороны, амери-
канцы предупреждали всех и вся, что скоро начнут бомбить объекты 
в Ираке и Сирии и в итоге со всех мало-мальски известных баз мусуль-
манские прокси группировки уже ушли, с другой, сегодня ночью воен-
ные США нанесли удары по 85 точкам и сказали, что результат успеш-
ный. 

...
Посмотрим, что будет происходить в ближайшие дни: будут еще ата-

ковать БПЛА базы американцев или нет? Если да, то США зря потрати-
ли ракеты и время. Хотя, если всё это для внутреннего пиара, то поче-
му бы и нет.

Николай Стариков
Как работает сегодня пресловутое «международное право»? 
Никак. 
Работает лишь картинка СМИ и тысячекратное повторение. 
1. Берёте трёх - четырёх боевиков или спецов. Они ударяют беспи-

лотником по американской (вашей же) базе. 
2. Говорите об этом изо всех щелей, обвиняя Иран. 
3. После чего наносите удар... по Сирии и Ираку, говоря, что там на-

ходятся «те самые злодеи».
4. МИД Сирии назвал удары США по востоку Сирии очередным на-

рушением суверенитета и безопасности страны.
5. МИД Ирака вызвал временного поверенного в делах США и вру-

чил ему ноту протеста из-за ударов по Ираку. 
6 При этом США старательно строят из себя жертву. 
7. Вы поняли, как надо создавать повод и алиби для своих действий?

Национальный Z Курс
Надо будет до Вашингтона пробить путь – пробьём туда. Всё равно 

https://t.me/barantchik/14867
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мы все – в рай. Об этом заявил в День Победы в Сталинградской битве 
Кирилл Беспалов на встрече с Владимиром Путиным на форуме «Всё 
для победы!»

«У меня нет никаких просьб, мне ничего не надо. Я просто хотел 
Вам сказать огромное, большое спасибо за то, что Вы вообще страну 
с колен подняли. Вы знайте, что мы, в Крыму, с Вами. Надо будет до 
Вашингтона пробить путь – пробьём туда. Всё равно мы все – в рай», 
- выразил свою поддержку волонтер с позывным «Боевая морковка». 

«Если бы я не был уверен, что у нас в стране – и в Крыму, и на всей 
территории нашей огромной Родины – подавляющее большинство на-
ших граждан думают так, как Вы, я бы ничего не стал делать и в Крыму. 
Но я был уверен, что и крымчане, и вся Россия хотят этого возвраще-
ния на Родину. Так же, как подавляющее большинство людей в стране 
хотят помочь Донбассу. Не хотят бросать людей под колёса этих нео-
нацистов»,- отреагировал Владимир Путин.

Дмитрий Медведев
Ещё раз о несистемной оппозиции
Как известно, западный мир уже давно всячески опекает и мате-

риально подкармливает нашу так называемую несистемную оппози-
цию. Например, ублюдочного экстремиста Навального со товарищи. И 
всю цветастую кодлу гламурных оппозиционеров, которые разбежа-
лись за последние десятилетия, как чумные крысы, по западным стра-
нам и гадят по любому поводу. Среди них и откровенные фрики, типа 
шизоидного экс-шахматиста Каспарова, место которому давно в пси-
хиатрической клинике. И вполне созревшее за годы преступной дея-
тельности бандформирование Ходорковского, состоящее из прирож-
дённых воров и убийц, которое организует сходняки оппозиционеров 
всех мастей за украденное в России бабло. И новая, совсем ещё мла-
дая поросль разнообразных выродков, которая нацепила на себя уни-
форму хохлонацистов, чтобы устраивать теракты и диверсии в России. 
И их интеллектуальная обслуга из числа мерзавцев от литературы, по 
которым плачет ледоруб нового Рамона Меркадера. 

Почему я вспомнил о наших «несистемщиках» при всём их омерзи-
тельном убожестве?

А вот почему. Несистемная оппозиция есть и на Западе. Правда, не 
убогая и продажная, а куда более разумная и благопристойная. Она 
отнюдь не желает гибели своему Отечеству, как беглые российские 
отщепенцы, но видит новый путь его развития. Она разная: и левая, и 
правая. Каждая со своей национальной программой, которая противо-
стоит американскому глобализму. Она есть в любой стране ЕС и даже 
за океаном. В том числе такая оппозиция есть уже и в национальных 
парламентах, и в Европарламенте, куда скоро состоятся выборы. 

Безусловно, новые политики гораздо более адекватны и мотиви-
рованны, чем разжиревшие коты из традиционных западных партий. 
Эта, пока ещё иррегулярная, оппозиция сегодня хорошо видит все по-
роки нынешнего либерального глобализма и пиндостаноцентричного 

https://t.me/medvedev_telegram/441
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мироустройства. И наша задача – всячески поддерживать таких поли-
тиков и их партии на Западе, помогая им apertum et secretum достичь 
достойных результатов на выборах. Глядишь, кто-то из них и превра-
тится из несистемных оппозиционеров в новую часть политического 
истеблишмента. А их приход к государственному управлению спосо-
бен радикально оздоровить политический ландшафт в западном мире. 
Именно поэтому их так боятся хитрожопые интеллектуальные кастра-
ты, возглавляющие старые политические силы в Европе и за океаном, 
а также бесполые радужные слюнтяи, сегодня стоящие у руля многих 
западных стран. 

И недаром боятся. Ведь ещё Лао Цзы сказал, что «гибкое и слабое 
одолевает твёрдое и сильное».

МАРДАН
Эстония передала Украине очередную партию военной помощи, в 

том числе противотанковые ракеты Javelin. Об этом сообщило наци-
ональное гостелерадио балтийской республики ERR. В пакет помощи 
также входят пулеметы, боеприпасы для стрелкового оружия, различ-
ная техника, водолазное оборудование.

Я до сих пор не могу понять, почему Россия не передает пулеме-
ты, РПГ и взрывчатку каким-нибудь «эстонским» или «латвийским» 
партизанам? Муниципалитеты, отделения полиции и депутаты мест-
ных парламентов должны подвергать непрерывным атакам повстан-
ческих групп. Пленных не брать естественно. Почему в прокси-войну 
умеет Иран, а мы даже не пытаемся научиться?

[ЧеКа]
Оказывается, администрация Байдена спланировала узурпировать 

власть в США на предстоящих выборах, частично сфальсифицировав 
их результат, а частично задействуя в качестве электората огромное 
количество мигрантов. 

Ф актически, демократы уничтожат США при помощи мигрантов, 
ЛГБТ-персон и остальной сволочи, и произойдет это быстрее, чем мы 
ожидали. Радостно!

МАРДАН
Европа всё хорошеет.
Рукотворный фонтан из говна забил в Нидерландах. Утонут же. И 

будет одна большая Украина.

ZERGULIO🇷🇷
Вся Европа хочет быть Украиной. Первый, самый главный шаг уже 

сделан Нидерландами. Улицы и административные здания заливают 
навозом.

Образ будущего

https://t.me/mardanaka/19060
https://t.me/cheka_noteZ/1775
https://t.me/mardanaka/19073
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56196
https://t.me/obrazbuduschego2/16465
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Наши друзья китайцы организовали новый альтернативный формат 
спортивных игр.

Без России.
Проходит в Шанхае «чемпионат четырех континентов» по фигур-

ному катанию. Китай и его друзья: США, Япония, Канада, Австралия и 
Ф илиппины. 

Как тебе такое, кто там у нас министр спорта?

Олег Царёв
Девушку из Нижнего Новгорода арестовали на пять суток за сереж-

ки в виде радужных лягушек.
Она пришла в кафе с парнем, который был в розовом свитере с си-

не-жёлтым значком. К ним подошёл незнакомый мужчина и потребо-
вал снять «экстремистскую символику» (ЛГБТ признано экстремист-
ским на территории РФ ). Вскоре девушку вызвали в полицию, состави-
ли на нее протокол о демонстрации экстремистской символики, мест-
ный суд назначил ей наказание в виде пяти дней суток ареста. Пишут, 
что на суде девушка объяснила: она просто надела разноцветные се-
рёжки, не имеет отношения к ЛГБТ и не знает о символах этого движе-
ния. Парня тоже ищут, но девушка не знает где он живет — познако-
мились по переписке в социальных сетях. На значок парня интересно 
было бы посмотреть. Возможно, по нему и есть вопросы, но вопрос 
сейчас не в нем, а в девушке. 

Насколько я вижу, на серёжках изображена обычная семицветная 
радуга. Такая же, что нарисована в детских книжках или на детских 
площадках. Да. Защитник девушке на суде просил обратить внима-
ние, что на сережках девушки семицветная радуга и то, что семицвет-
ная радуга никак не может быть символом ЛГБТ, поскольку символ 
ЛГБТ — это шестицветная радуга. По странной прихоти люди нетради-
ционной ориентации из радуги исключили именно голубой цвет. На 
фотографии сережки хорошо видна голубая полоска. Суд не принял во 
внимание информацию защитника. Еще один вопрос к нашей судеб-
ной системе. 

Я описываю судебные нюансы, но даже если их отбросить. Скажи-
те, ну разве нормально девочку посадить в камеру на пять дней из-за 
сережек? 

Помните, была история с пенсионером, который донес на школь-
ницу, одетую в сине-желтую одежду? Такие ситуации время от време-
ни, к сожалению происходят. 

Хочу сказать, что, борясь с драконом, важно самим не превратиться 
в дракона. Борясь с Украиной, важно самим не превратиться в Украи-
ну.

МАРДАН
Тушинский районный суд Москвы отказал следствию в аресте быв-

шего педиатра-заукраинки Надежды Буяновой, обвиняемой по ч. 1 ст. 
207.3 УК РФ  (распространение ложной информации о ВС РФ ). 

https://t.me/olegtsarov/10354
https://t.me/mardanaka/19059
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Суд избрал ей меру пресечения в виде запрета определенных дей-
ствий. Буянову  освободили из-под стражи в зале суда.

Наш самый гуманный в мире суд. 67-летняя дура не просто распро-
странила фейк. Она сказала вдове военнослужащего, которая приве-
ла ребёнка на приём, что её муж был «законной целью для Украины».

Дети, жёны и вдовы русских солдат должны быть ограждены от по-
лоумных тварей.

Умный еврей при губернаторе
В нынешней России, пишут иноагенты-эмигранты, «шельмуют пи-

сателей, в точности как при Сталине». Угу, в точности так. Если бы не 
одно маленькое «но». Этим писателям ничего не грозит, кроме мо-
ральных страданий - они тоже эмигрировали. И отнюдь не из-за гоне-
ний. А моральные страдания им тоже не грозят - за полным отсутстви-
ем хоть чего-то похожего на мораль...

Эдвард Чесноков
Сегодня слово — оружие. И когда мы сражаемся за существование 

русского мира — оружие должно быть у каждого. Публикую в свобод-
ном доступе свою только что написанную Оборонную Пьесу «ВАРЯГ»: 
о русском военном корабле и борьбе сверхдержав за мировой океан.

Пусть молодые госслужащие прочтут об аппаратных интригах, с по-
мощью которых Китайский Генерал переиграл проамериканских аген-
тов в элите и добился появления у Китая авианосца (того самого «Ва-
ряга»).

Пусть бойцы на фронте в редкие часы отдыха смеются над моими 
стихотворными шутками (например, как главного сторонника США и 
ВСУ в финале успокаивают внутримышечной инъекцией галоперидо-
ла).

Пусть студенты-международники увидят истинное лицо наших про-
тивников — патологических садистов, психопатов, алкоголиков, тру-
сов и насильников, определяющих облик нынешней войны с той сто-
роны — и наших друзей, китайских патриотов (героев пьесы).

Пусть рабочие оборонных заводов — мужчины и женщины (в акте 
IV) — прочитают о том, почему жена ест мозг мужу — и что нужно сде-
лать мужчине для прекращения женской истерики.

Пусть наивные девушки задумаются о судьбе одной из героинь, ко-
торая выбрала вроде бы лёгкий путь эскортницы — но заплатила ужа-
сающую цену, потеряв возможность продолжить жизнь.

Пусть таксисты, развозящие москвичей и петербуржцев после тя-
жёлой пятницы, увидят истинное лицо религиозного радикала и экс-
тремиста Ф етхуллы из Пенсильвании, распространяющего тлетворную 
пропаганду в их родной стране ЕАЭС.

Наконец, пусть школьники старших классов задумаются, в какой вуз 
им поступить: ведь и один из героев окончил престижнейший уни-
верситет мира — не усвоил там ничего, кроме трескучей либераль-

https://t.me/governorsjew/9482
https://t.me/chesnokmedia/13263
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ной пропаганды, чья практическая реализация только увеличила чис-
ло трупов.

Я не стал плакаться, что «патриотической драматургии нет», — взял 
и написал.

Читайте, пересылайте.
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ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Кажется, вертикаль власти не работает, нужна двухпартий-

ная система,
• СВО так и не стало русской народной войной,
• Гуманность для тех, кто воюет против России, не должна суще-

ствовать,
• Авдеевку наши возьмут потому, что наша армия - часть здоро-

вой государственности, а украинская - нет,
• В Лисичанске очередной подлый удар по гражданским прокуро-

рам, депутатам и верхушке МЧС: они больше никогда не услышат 
запах свежей выпечки,

• Храбрые партизаны в тылу врага и продажные диверсанты в на-
шем,

• Разгон о том, что Кокаин-фюрер лично посетил Работино: поче-
му в отношении ублюдка-сатаниста действуют гарантии безопас-
ности и он ездит куда хочет? А наши так могут?

• Новая сенсация от Херша, Такер Карлсон в Москве, и да, нам при-
шлось научиться работать через платную журналистику,

• Российская экономика продолжает расцветать,
• Детская академия дружбы народов «Ахмат»: кто тут фашист,
• Ответ Прилепина злопыхателям,
• Не зря эти выборы Путина называют судьбоносными,
• Банановая месть Эквадору,
• Либеральное воображение надо ужать и сократить, а патрио-

тическому воображению дать господдержку,
• «Мастер и Маргарита»: если убрать оттуда поддержку тер-

роризма, останутся агенты Абвера,
• Мы что, проваливаемся в мракобесие?
• Возраст согласия на просмотр либерального контента надо под-

нять до 65 лет,
• Врач Буянова и историческая правота врача Тимашук

ZERGULIO🇷🇷
<...>Минобороны - такой же черный ящик на протяжении многих 

десятилетий. Куда более замкнутый, чем все регионы вместе взятые. 
И МО точно также не любит альтернативные пути получения инфор-
мации Москвой. 

Например, от поездок в зону СВО отстраняют ведь не только воен-
коров. На фронт запретили ездить депутатам Госдумы. И губернато-
рам. То же самое и с членами правительства. Только по отдельной бу-
маге, за подписью чуть ли не президента. Все равно едут конечно, не 
буду раскрывать схемы - но теперь это сложнее. Все они неудобны для 
системы - система обрезает им доступ. Ходят слухи, даже генералы, у 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56200
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которых входит в привычку общаться с Путиным напрямую - уезжают 
в дальние командировки, например, в Сирию. 

Остаются медиамониторинги, которые ложатся на стол в Кремле. И 
вот тут уже основательно мешают военкоры и волонтеры. Первые из-
за озвучивания нехорошего, вторые из-за предания огласке дефици-
та. Поэтому их система будет также вдумчиво и старательно душить. 

Это не потому что у нас Минобороны такое. Это все системы такие. 
И МО в этом вопросе не отличается от любого региона. Точно также хо-
тят закрыть доступ наверх критике и рассказывать только о хорошем. 

Но есть нюанс. Ибо большая разница, пытаешься ты скрыть разлив 
нефти на болоте в регионе или нехватку БПЛА на фронте, прорыв про-
тивника, утрату территорий или высокие потери. Потому что война - это 
уже не междусобойчик городских и областных чиновников. Цена со-
крытия ошибок тут на порядки выше. Ценой таких многомесячных за-
малчиваний самых разных проблем стала «перегруппировка из Харь-
ковской области в соответствии с планами и с опережением сроков». 

Вышесказанное, как мне кажется, многое объясняет. Вот только что 
с этим делать, категорически непонятно, эта проблема тянется со вре-
мен фараонов. В Великую Отечественную на фронт ездили представи-
тели Ставки Верховного главнокомандования. У нас президент лично 
и порой за закрытыми дверями встречается с топовыми военкорами. 
Как-то так.

Русский инженер
Напомню, что формула власти, довольно проста. Это кнут и пряник, 

распределение ресурсов и возможности сделать кому то больно без 
ущерба для себя, то бишь монополие на насилие.

И победившая часть элиты, если хочет удержать всю систему в гар-
монии, забирает себе возможность решать, кому дать пряник, а кому 
кнутом, а проигравшей стороне даёт возможность и инструменты сле-
дить, насколько качественно этим пряником и кнутом распоряжаются 
победители.

То бишь проигравшая часть элиты, в лице конструктивной оппози-
ции, могла бы вызвать на ковёр парламентского расследования, и де-
тально по пунктам спросить необходимого министра, что раз у нас по 
его словам в 21м году были на вооружении и в производстве серий-
ные боевые роботы, то почему в 24м году, колонны ездят без всего 
лишь бортовых систем РЭБ, которые автоматически сканируют весь 
спектр частот и подавляя те, на которых летят Ф ПВ дроны.

И вот от ответов чиновников на подобные вопросы, зависели бы ре-
зультаты политической борьбы, которые давали бы политической оп-
позиции свои шансы на возвращение к власти. И никакие звонки нуж-
ного человека, заносы и тп не перебили бы мотивацию тех, кто стре-
мится к власти и видит что «Акелла промахнулся». В этот то момент, 
обратная связь работала бы на полную катушку..

Да, я по сути описал нормальную двухпартийную систему власти. И 
те действительно важные элементы, которые англосаксы нащупали в 

https://t.me/rusengineer/2698
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18-19 веках, что и позволило им создать такую эффективную систему 
управления, которая смогла получить мировую гегемонию. 

Увы, один из ключевых элементов, а именно не добивание полити-
ческого противника, у нас не проживается. Причём на самом низовом 
уровне, не надо сразу говорить что мол президенты не те, или что. Как 
раз президенты понимают суть проблемы, пытаются ее решить, но как, 
если даже на уровне муниципалов, редко кто из победителей борь-
бы на местах, обладают смелостью оставить в игре соперника - конку-
рента. Хотя про волков, санитаров леса, ещё со школы все помнят, но 
комфортно ведь когда политическое пространство выжжено до сте-
рильности. Хотя на длительную перспективу это негативный фактор.

Вот и получается, что конструктивной оппозиции нет, ее главную 
функцию, контролировать власть никто и не выполняет. А имитация 
оппозиции, или те, кто перешёл на сторону врага, повышению эффек-
тивности качества работы не способствуют....

Так что обратной связью остаются пока тг каналы, и то пока не при-
крыли лавочку.

Русский тарантасъ
А давно ли вы читали внятные, развернутые репортажи с места про-

ведения СВО? С живыми людьми, цепью событий, уложенных во вре-
менные рамки репортажа? Какой-то драматургией отношений? Уважа-
емый Зергулио объясняет, почему этого скоро не будет вообще, толь-
ко брифинги, только интервью с военными в масках в формате «у сте-
ны, вспышка в лоб». Или, вариант которым я пользовался лично - «за-
секречено все, кроме географического направления». Надо полагать, 
бойцам приятно сражаться анонимными юнитами. Хотя, во все вре-
мена, бойцы любят фотографироваться - подсознательно понимают, 
что это лишняя возможность оставить свой след на земле, свой образ. 
Теперь тоже можно, но в маске и «пикселе».

 Есть ощущение, что СВО так и не стало традиционной «русской на-
родной войной», а по сему, прогнозирую снижения интереса к ней в 
обществе, сворачивание волонтерских проектов из-за дефицита по-
жертвований и официальной позиции «ТАМ все выдадут». Потом, 
мир, наверное, будет. Самый худой из всех вариантов, какие можно 
себе представить, потому что без оглушительной Победы мы никакую 
«Ялту» не получим, а получим новую инкарнацию «Минска» со всеми 
вытекающими, типа уже серьезной подготовки Запада к прямой вой-
не с Россией, без шароварных прокси.

ZERGULIO🇷🇷
От себя добавлю, что после выборов в марте, имхо, ТГ как раз и при-

кроют. Технически это довольно легко. Боец жалуется военкору, что в 
подразделении нет бронежилетов. Тот необдуманно пишет. В итоге 
суд и дискредитация ВС РФ . Потому что жалующиеся, как правило, ка-
тегорически не хотят лично писать заявления. И военкор в суде оста-
нется один на один с информационным письмом из МО, что на на-

https://t.me/DmitriySteshin/9876
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правлении все в порядке. 
В СМИ у нас уже сейчас беспрестанная эйфория, радостные вопли, 

перемежаемые радостными истериками. Ожидания завышены на по-
рядки и очень сильно отличаются от реалий. А в реалиях идет тяже-
лейшая война. Где каждые 50-100 метров даются немалой кровью. Где 
враг упорен, хорошо оснащен и мотивирован.

P.S. Для тех, кто имеет выход на лиц принимающих решения, мож-
но попробовать эксперимент. «Ходят слухи» (это я так стараюсь выска-
заться аккуратнее 💥) о серьезной нехватке на первой линии коробов
под патроны для ПК (особенно соток), а также автоматных магазинов 
(многие так и бегают с четырьмя выданными, что-то у укров трофеят). 
Если можете порешать - порешайте, это очень поможет. Уж такого то 
говна должно быть навалом.

Олег Царёв
Ф ронтовая сводка 4 февраля 
На Херсонском направлении в Крынках без перемен. С этого участ-

ка фронта российские военные сообщают о существенном преимуще-
стве ВСУ в количестве дронов. Еще одна проблема связана с тем, что 
противник мониторит наши системы РЭБ и при первой возможности 
наносит удары.

На Запорожском фронте в основном артиллерийские дуэли. Наши 
смогли продвинуться вдоль лесополосы западнее Вербового. С утра 
прошли примерно 400м, штурм продолжается.

Украинские ресурсы вновь пишут о критической ситуации для ав-
деевского гарнизона ВСУ. Помимо успеха ВС РФ  на северном фланге 
со стороны дач, наши обошли Голубые озера и зашли в городскую за-
стройку в нескольких сотнях метрах от логистической артерии ВСУ. За-
крепляются и «охотятся» за операторами дронов. На юго-востоке бои 
тоже идут в черте города, инициатива на нашей стороне.

На Горловском участке, где на неделе ВСУ пытались локально кон-
тратаковать, газовая подстанция возвращена под наш контроль.

Российские военные активизировали боевые действия к северу от 
Соледара. Наступление идет со стороны села Сакко и Ванцетти. Успехи 
пока не очень заметны — наши продвигаются в низине. Далее по всей 
ширине фронта только высоты. Продолжаются бои и за полный кон-
троль над высотами северо-западнее Клещеевки. На северных окра-
инах ВС РФ  заняли опорный пункт ВСУ – ферму у ставка. Попытки ВСУ 
контратаковать безуспешны. 

На Северском направлении у Белогоровки идут тяжелые бои, ВСУ 
держат оборону. Продвижение наших дается тяжело, основной упор, 
по сообщениям с мест, тоже направлен на выявление позиций опера-
торов дронов.

На Краснолиманском направлении идет штурм в направлении Тер-
ны-Ямполовка, наши закрепляются в лесном массиве.

На Купянском направлении есть новые успехи. Только за последние 
дни под полный контроль взято по оценкам почти 40 кв.км. Сырский 

https://t.me/olegtsarov/10374
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снова приезжал под Купянск, отдал приказы перераспределить силы. 
Наши отмечают, что в штурмы ВСУ пускает наемников, подтягивая их 
из Харькова. Напомню, что ВКС России в последние несколько недель 
наносили точечные удары по расположениям наемников в Харьков-
ской области, стараясь уменьшить их количество. Харьковчане делят-
ся, что город буквально кишит «солдатами удачи».

Страшный удар нанесли ВСУ по Лисичанску. Белгород, Донецк, те-
перь ЛНР. На данный момент известно о 28 погибших и 10 раненых 
от удара по пекарне, где в тот момент проходило празднование дня 
рождения владельца. Разбор завалов продолжается. В ЛНР объявлен 
день траура. Искренние соболезнования родным и близким погиб-
ших. В Донецке и Горловке 4 раненых. В Брянской и Белгородской об-
ластях сбито 3 дрона.

Наши в свою очередь нанесли мощный удар по Кривому Рогу прои-
зошел сегодня ночью. Поражены хранилища топлива и тепловая элек-
тростанция. Один из ударов пришелся по Криворожстали, которую 
сейчас называют «Арселор Миттал» — там введены некие «кризис-
ные мероприятия». Надеюсь, что кризис серьезный, потому что пора-
жено крупнейшее сейчас, после освобождения нашими Мариуполя, 
производство стали. Почему завод стал целью? Потому что вся метал-
лургия Украины сейчас работает прежде всего на строительство укре-
плений, а на Кривой рог по примерным оценкам приходится до тре-
ти всего производства. Кстати, в ежемесячных отчетах Нацбанка отме-
чен рост выпуска стали в последние месяцы примерно вдвое в срав-
нении с 2022-2023 годами. Это к вопросу подготовки линии обороны 
ВСУ. Киев вкапывается в землю и сконцентрирован на производстве 
дронов. 

Они реально ищут возможность воевать без западной помощи. По-
тому что США явно не торопятся вслед за ЕС давать деньги. Более того, 
спикер палаты представителей США на следующей неделе будет голо-
совать по законопроекту о помощи Израилю на $17,6 млрд без денег 
на Украину. Белый дом эту инициативу раскритиковал, назвав «улов-
кой» и «циничным политическим маневром». Посмотрим, сработает 
ли она. Если да, это еще отсрочит рассмотрение вопроса по Украине. 
Кстати, глава дипломатии ЕС Боррель отдал приоритет ближневосточ-
ному кризису. И это понятно, ведь происходящее в Красном море ос-
ложнило и удорожило торговлю между Европой и Азией. И это более 
насущный вопрос, чем Украина.

Логика Маркова
Авдеевка. Прорыв армии России. Осталось уже меньше километра 

до главной транспортной артерии, которая снабжает гарнизон ВСУ в 
Авдеевке. Считается, что ВСУ могут в любой момент начать отвод во-
йск из Авдеевки и занять другие оборонительные позиции, которые 
уже построены.

Kotsnews
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По Авдеевке паническое от противника
✔💥Российские подразделения закрепились на одной из улиц на се-

верной окраине Авдеевки. Если мерить по прямой, то передовые под-
разделения ВС РФ  находятся в полутора километрах от въезда в город.
✔💥Российские штурмовики, пользуясь пасмурной погодой, вошли 

в город с северо-востока, со стороны Авдеевского карьера. 
Они обошли украинские боевые порядки и закрепились в застрой-

ке. Это означает, что до основной логистической артерии ВСУ  остают-
ся сотни метров.
✔💥Две недели назад ВС РФ  сумели зайти на две улицы на южной 

окраине города.
✔💥Авдеевка нуждается в свежих резервах и ротации подразделений 

110 бригады ВСУ, необходимы боеприпасы – поставки также крайне 
малы, ВС РФ  имеют большое преимущество в средствах поражения.
✔💥ВС РФ  развернули настоящую охоту за украинскими операторами 

дронов в городе - любые сооружения и места установки антенн под-
вергаются ударам артиллерии и бомбардировке управляемыми ави-
абомбами. Российская авиация бомбит практически беспрепятствен-
но.
✔💥Резервы ВС РФ  сосредоточивают под Авдеевкой гораздо быстрее 

украинского командования.
(C) Бутусов и Цаплиенко

ZERGULIO
По степени визга укронацистов можно с высокой достоверностью 

узнавать о продвижениях наших войск. 
Сегодня еще очень хорошо прилетело по Кривому Рогу. И по заво-

дам, и по складам, и по подстанциям. Горит до сих пор.

Marina Akhmedova
Который уже по счету украинский военный журналист сообщает се-

годня о критической для ВСУ ситуации в Авдеевке. Я не по публика-
циям знаю, как тяжело каждый метр достается нашим. Я, наверное, 
знаю больше, чем даже хочу знать. И все равно я понимаю, что мы за-
берем Авдеевку назад. И понимаю, из каких соображений действуют 
украинские журналисты. Наконец, из гуманитарных. Они хотят сохра-
нить жизни своих. То есть хотят того, чего не хочет украинское руко-
водство, и идут на риск, при этом делая оговорки - но у ВСУ в Авдеев-
ке ещё есть шанс выйти из кризиса.

Никаких шансов у ВСУ нет. Не было ни одного города, где наши и 
ВСУ бились бы в лоб, и ВСУ бы не сдались. Я могла бы сейчас рассу-
ждать о причинах, лирически говоря, что хватит Авдеевке быть укре-
прайоном. Хватит из нее 10 лет обстреливать Донецк. Все это не име-
ет отношения к военной рациональности.

Авдеевку наши возьмут потому, что наша армия - часть здоровой 
государственности. Украинская - нет. И каждый солдат в ВСУ это пре-
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красно чувствует. Понимает или не понимает, может объяснить или 
не может - неважно. Но он не может не чувствовать, что государствен-
ность Украины разрушена.

Помните солдата Бабку, который 10 дней выживал на позициях и 
помогал украинскому солдату? Наш отдавал ему дождевую воду, ког-
да мог собрать, и успокаивал, что скоро придут наши. Украинец тоже 
ждал наших. Но он умер от жажды, не дождавшись ни снега, ни на-
ших. Рана у него была не серьезней, чем у нашего. Но он отчаялся и 
не дожил до снега. Наш дожил. Украинец не ждал своих - он чувство-
вал, к какому образованию принадлежит. Он каждый день ругал сво-
их матом. Наш своих ждал. Ждал больше, чем снега и верил в армию 
там больше, чем в Бога. Так бывает.

Шансов у ВСУ нет.

Kotsnews
В Лисичанске ВСУ ударили по точке притяжения для гражданских
- Привезли продукты, начали разгружать. Буквально секунды… Кри-

ки, меня ударило, задавило плитами, - рассказывает сотрудник Лиси-
чанской пекарни Сергей.

Чтобы понимать, что такое пекарня в Лисичанске, там надо побы-
вать. В прошлом году до этого многострадального города сделали от-
личную дорогу, по которой из Луганска можно доехать минут за 40. 
Против прежних двух с половиной часов. Но это фактически закрытый 
населенный пункт. Потому что находится рядом с линией фронта.

Я помню его освобождение. На одной из площадей здесь устроили 
импровизированную выставку украинской техники - несколько десят-
ков единиц брошенных танков, БМП, БТР. Люди с российскими флага-
ми на плечах ходили и рассматривали, чем их убивали на протяжении 
нескольких месяцев. И чем калечили их город. На соседней площади 
раздавали гуманитарку…

Излечить полностью Лисичанск не удалось до сих пор, потому что 
линия соприкосновения рядом, артиллерийские разрывы здесь - при-
вычный фон. Тут нет связи, очень тяжело со светом, отоплением, во-
допроводом… Любые ремонтные бригады становятся целью, поэтому 
масштабное восстановление сюда пока не пришло.

Здесь нет ни торговых центров с развлечениями, ни кинотеатров, 
ни фитнес-центров. Точки притяжения - вот такие островки цивили-
зации, как эта небольшая пекарня в двухэтажном здании. Особенно, 
когда привозят свежие продукты. Это, конечно, хорошо видно с беспи-
лотника.

Хуже всего, когда к таким трагедиям начинаешь привыкать. Они ста-
новятся рутинной частью новостного фона. Как теракты в России в 90-
е. Кто их считал по всему Северному Кавказу?

Сейчас я еду за рулем по Белгороду, и глаз цепляется за новые при-
меты времени. Небольшие бетонные убежища, остановки обществен-
ного транспорта, обложенные плитами… здесь тоже знают, что такое 
украинский террор. И привыкают жить по-новому.

https://t.me/sashakots/44809
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28 человек, один ребенок, скорбные цифры Лисичанской трагедии, 
которая встала в один ряд с последними терактами в Донецке и Бел-
городе.

АДЕКВАТ Z
Русский город Лисичанск. Совмещенная с кафе пекарня, судя по ка-

драм, была либо совсем новая, либо восстановленная после освобо-
ждения города. Бандеровская свинота не пожалела на такую цель де-
фицитного боеприпаса. Двадцать восемь погибших мирных жителей 
- и большой вопрос, останется ли эта цифра окончательной. А перио-
дичность таких ударов, помня про Белгород и потом про Донецк, на-
водит на подозрение, что в отношении перемог над гражданскими у 
свиноты имеется отдельный медиаплан. 

Пока мы не свернем гадине шею, гадина будет жалить. Жалить про-
сто потому, что никакого другого  смысла в ее существовании нет и ни-
когда не было.

Мы все прекрасно понимаем, что наше дело должно быть сделано 
до самого конца, но сверх этого еще стоит в постоянном режиме пом-
нить, и почему именно. Помнить тем крепче и злее, чем больше при-
ходится помнить.

Молодая Республика
Они больше никогда не услышат запах свежей выпечки🕯💥
Больно читать такие новости каждый раз. ВСУ цинично убили людей 

в Белгороде, после ударили по рынку в Донецке, теперь такое горе в 
Лисичанске. Всё это не должно остаться безнаказанным. 

«Давно нет ничего святого
У наших проклятых врагов.
Погибли люди, не отведав
В субботу свежих пирогов.»

Что-то знаю / Павел Данилин
Что значит удар по пекарне и кафе в Лисичанске с 28 погибшими, я 

попробую объяснить. 
В апреле прошлого года я проезжал по Лисичанску и Северодонец-

ку и видел страшные последствия войны. Разрушенные города. И ве-
чером я говорил со знакомым, который ежедневно мотался в тот са-
мый Северодонецк и в тот самый соседний Лисичанск (находящийся 
буквально бок о бок от Северодонецка через речку, понятное дело, 
Северский донец). Так вот, на апрель прошлго года, по его подсчетам 
на глазок, жителей в Северодонецке было 100-200 человек, а в Лиси-
чанске - 50-100 человек. Остальные возвращались, конечно, в течение 
года. Но сколько вернулось?

Удар по кафе, где погибли 28 человек - это целенаправленное мас-
совое уничтожение жителей Лисичанска в месте, где они опять же мас-
сово (для нынешнего количества жителей города) собираются. Пола-

https://t.me/politadequate/8370
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гаю, что удар был осуществлен по наводке, и наверняка не от ДРГ, ко-
торые и в апреле массово шастали, и частично шастают сейчас по го-
роду. Наводка, скорее всего, была от местного. Соседа.

А теперь для понимания - украинские нацисты уничтожили  поло-
вину жителей города Лисичанск на апрель 2023 года. Для Москвы это 
было бы шесть с половиной миллионов человек...

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Что-то укронацистская падаль, обычно бегущая впереди пропаган-

донской укрофашистской машины по фамилии Казанский ничего не 
пишет про погибших в результате удара по пекарне ракетой украин-
ских фашистов в Лисичанске. Наверное решил что лучше промолчать 
чем в очередной раз нести дичь про «в пекарне находился русский во-
енный корабль, поэтому это было законной целью».

Юлия Андриенко. Донецкий корреспондент
Рядом с пекарней в Лисичанске было кафе. Так часто у нас в Дон-

бассе бывает - чебуречная, а рядом кафе, магазин, а рядом кафе, тут 
была пекарня. Удобно. А в кафе как раз началось празднование дня 
рождения хозяина пекарни. Ему навсегда осталось 36 лет. Он погиб 
вместе с родителями.

Среди гостей - верхушка МЧС, прокуроры, депутаты местные. Один 
из прокуроров был с беременной женой и 5-летней дочкой. Все они 
погибли. И жертв не 28, а 29, если учитывать нерожденного ребенка.

Кто-то из гостей был мишенью. «Хаймарс» все же недешевая игруш-
ка. И, конечно, без наводчика не обошлось. 

Кого-то спасла непунктуальность - гости просто банально опоздали 
на день рождения и прилет произошел на их глазах. Кто-то получил 
осколочные ранения.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Наконец оно высралось.
Методичку спустили.
Это были не мирные жители. Так, оккупационная администрация. 
Очень надеюсь что эта мразота не успеет свалить из страны, когда 

руине наступит пиздец вследствие военного поражения.

Умный еврей при губернаторе
Про Лисичанск ничего не надо говорить. Надо наносить удары по 

городам на правом берегу Днепра и далее до Польской границы. Уда-
ры возмездия и устрашения. По принципу непропорционального (на 
порядки сильнейшего, чем изначальный террористический удар) от-
вета. 

Гуманность для тех, кто воюет против России - не должна существо-
вать. Как не существует для Израиля гуманности по отношению к па-
лестинцам... Если нужны примеры из международного опыта. Но на 
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самом деле - как они к нам, так и мы к ним. Только с удесятеренной 
силой.

СВАРЩИКИ
Продолжаем освещать работу наших партизан в тылу врага.
В ночь с 3 на 4 февраля в районе посёлка Ленинское (Хаджибейский 

районе, городской округ Одесса) склад с волонтёрской помощью для 
ВСУ был сожжён.

На складе хранилось перед отправкой на Херсонское направление: 
военная форма, антидроновые ружья, медикаменты, продукты пита-
ния.

Планировали разгрузить ещё два грузовика, но они тоже пришли в 
негодность.

Знаем как важна волонтёрская помощь для наших и какие непри-
ятности и неудобства приносят утеря гуманитарной помощи украин-
ским военным. 

Пусть теперь следят за своими начальниками: что они спишут под 
этот пожар.

Отдельная благодарность пользователям Ночного дозора за предо-
ставленный материал.

Два майора
Партизанское движение на Украине есть
Но говорить сейчас, что оно организовано или централизованно, 

никак нельзя.
Скорее, это отдельные группы инициативных людей, объединив-

шихся в самоотверженной идее. 
В условиях жесточайшего контрразведывательного режима и на 

фоне осуждения на реальные сроки за «коллаборационизм» тех же 
учителей на оставленных нами территориях, эти люди проявляют ис-
тинный героизм. 

Координаты, поджоги, возмездие наемникам - все это устраивают 
жители оккупированной нацистами Украины.

Почему не организовано эта работа на системном уровне, ответ на 
этот вопрос очевиден. Показателелем стало планирование начальной 
фазы СВО на основании данных этих ведомоств. 

Но сейчас все начинает меняться в лучшую сторону. Официально, 
централизовано. Но и нашим уважаемым организациям ещё учиться 
и учиться, как и всей нашей доблестной Армии. 

Слишко расслабили нас годы спокойствия и бесконечно растущих 
показателей в сравнении с аналогичным периодом прошлого года.

ZERGULIO
На фото мальчик Рома из Подольска, 23 годика. Он сотрудник дочер-

ней организации РЖД, отвечающей за транспортную безопасность. 

https://t.me/svarschiki/7350
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Рома за 3.000 (три тысячи) рублей по заданию куратора СБУ в теле-
грам осуществил поджог релейного шкафа в Подмосковье недалеко 
от ж/д станции Подольск. Из-за поджога примерно на 20 минут задер-
жали электрички Курский вокзал – Львовская и Волоколамск – Серпу-
хов. 

Рома уже дал признательные показания, раскаялся и пообещал, что 
больше не будет. Но уголовное дело по статье «Террористический акт 
организованной группой» все равно возбудили. 

Итог всей жизни мальчика Ромы - это 20 минут опоздания двух элек-
тричек. И тюремный срок продолжительностью в прожитую им жизнь. 

Рома мудак. Не будь как Рома.

Рамзай
«Напудрив ноздри кокаином я выхожу на променад...»
...Как говорится, пиздить молоть языком не мешки  ворочать не в 

атаку ходить!
На информационных хохлопомойках пошёл разгон о том, что Кока-

ин-фюрер посетил лично Работино: «Ф актически был на нуле (!)» Ну, 
чтобы все видели, как бесстрашен Зеля. Правда, для антуража нужно 
было под видео запустить песню Агаты Кристи «Напудрив ноздри ко-
каином я выхожу на променад...»

А если реально, то перед нами очередная «стряпня» укропропаган-
ды. На видео мы видим старый, скорее всего ещё дореволюционный, 
судя по кладке, подвал. Вполне возможно какой-то церкви. Перед Зе-
лей чистенькие, «справжние» чубатанты. За спиной целая свита, все 
в чистом, с полным бесстрашием на лицах. Выставленный свет, пра-
вильные экшен-камеры. Просто идеальная картинка для «Дойчево-
хеншау»

А теперь немного критики.
Всё дело в том, что в селе Работино, которое почти полгода оборо-

нял наш 1430 гвардейский полк, нет и не было такого подвала! Более 
того, самого села сейчас просто нет. Оно стёрто с лица земли. И, что-
бы попасть в него, надо пройти пешком несколько километров по гря-
зи, которая сегодня царит в этих краях, регулярно падая в неё, спаса-
ясь от обстрелов, прячась от дронов. Любая техника будет уничтоже-
на ещё за километры до подъезда к Работино! Так что красивые «по-
катушки» Зели в технике к передовой с напряжённым ебалом лицом 
это для Киевской киностудии им. Бандеры.

В лучшем случае, кокаин-фюрера привезли в Орехово, где в подва-
ле местной Покровской церкви и состоялась «героическая» постанов-
ка.

Но нам интересно, зачем вообще его вывезли в сторону фронта? С 
чего бы вдруг?

Как нам кажется, рабочей версией вполне может быть надвигаю-
щаяся отставка Залужного. Прежде чем её утвердить, Зеле нужно са-
мому в глазах украинцев «зафиксироваться» как бесстрашный «лы-
царь». Вот и повезли клоуна на фронт...

https://t.me/ramzayiegokomanda/7867
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МАРДАН
Святая вера во всесильный PR. Зеленскому форсированно накачи-

вают образ «верховного главнокомандующего», у которого все осталь-
ные генералы - всего лишь «менеджеры».

А потому, отставка Залужного должна пройти для громадян неза-
метно и безболезненно. Ведь у них есть Зеленский, который бесстраш-
ный и ведёт хохлов от победы к победе.

Скурлатов live
Почему в отношении ублюдка-сатаниста и убийцы российских де-

тей, главаря укро-хунты действуют гарантии безопасности?
Скажете - фантазии? Но вот очередное подтверждение.
Сегодня вышеуказанная мразь приехала в Работино, на Запорож-

ское направление. Место отлично простреливается, но артиллерия, 
дроны и РСЗО не применялись для дезактивации твари. Ждём публич-
ных объяснений. Мы что, бережём сволоту-неофашиста, у которого 
руки не локоть, а по плечи в крови мирняка России, для подписания 
каких-то соглашений? Что за неадекватство? Всех, кто причастен к по-
добным охранительским мероприятиям следует направить на ЛБС, 
чтобы вправить мозги.

ДШРГ Русич
Просто Зеля приехал в Работино... 
Просто может... возможно искал закладку.
А наши могут ?

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Соединенные Штаты не станут вмешиваться в возможное реше-

ние властей Украины об увольнении главнокомандующего ВСУ Вале-
рия Залужного, - заявил помощник президента США по национальной 
безопасности Джейк Салливан. 

Зеленский продолжает увольнять Залужного. Теперь с аргументом 
«Ну позя-зя, ну вот даже США уже сказали, что можно». 

В рамках той же задачи Зеленский сегодня «посетил Работино». В 
сети масса фото с мужественным лицом и в резиновых сапожках.  Был 
он конечно не в Работино, а гораздо дальше, даже подвал с видео уже 
опознали - что не отменяет этого «перфоманса», как попытки снизить 
негатив от увольнения Залужного.

P.S. Стюарта Литтла и Шмыгу Зеленский Залужному никогда не про-
стит.

Логика Маркова
Тимошенко обрушилась на план мобилизации Зеленского. Она на-

звала его циничным планом уничтожения украинской молодёжи, унич-
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тожения украинской элиты, уничтожения украинского будущего. 
Порошенко и Тимошенко, старые волки, хотят с помощью Залужно-

го свалить Зеленского и потом сами стать частью будущей власти. И 
знают, что американцы уже готовы заменить Зеленского.

Олег Царёв
Писал в дайджесте, что «в начале следующей неделе Зеленский вне-

сет в Верховную Раду указ о продлении военного положения. Ориен-
тировочно на 90 дней: с 14 февраля до 13 мая. Без поддержки парла-
мента военное положение продлить нельзя. Я думаю, что 226 голосов 
«за» все-таки наберут. Ведь эта процедура будет проходить уже в де-
сятый раз. Но отношение к Зеленскому в Раде все хуже, не забывайте, 
что значительную часть депутатов в список Слуг Народа набирал Коло-
мойский и Богдан. И, если вдруг что-то пойдет не так, придется назна-
чать президентские выборы. Поскольку военное положение – един-
ственное конституционное препятствие к их проведению».

Созвонился с Киевом. Мне говорят, что голосов за продление во-
енного положения Зеленский не наберет, и это будет катастрофа для 
него. На Украине власть исторически сосредоточена в Раде. Президент 
— полноценен, только пока есть поддержка в парламенте. По моим 
подсчетам, голосов хватит. Но ситуация для Зеленского с поддержкой 
в Раде будет все хуже и хуже.

Димитриев
Порошенко и Зеленский? Кто лучше с точки зрения Москвы? Поро-

шенко пришел к власти после Майдана на волне украинского нацио-
нализма. К выборам 2019 года шел под лозунгом «Армия, мова, вира». 
В языковых вопросах поступательно прикручивали гайки. Он добил-
ся автокефалии Православной церкви Украины. При нем рос бюджет 
украинского министерства обороны, заказы выполняли его предпри-
ятия, в риторике Порошенко Украина боролась с агрессором. Но па-
раллельно у Порошенко хорошо получалось выстраивать с агрессо-
ром личные отношения, гарантировать агрессору сохранение активов 
и зарабатывать с ним большие деньги. «Обнимаю. Жму руку!», - как 
говорится. 

Зеленский же наоборот пришел на волне разочарования в Майда-
не, усталости от постоянных мовных, военных и религиозных конфлик-
тов внутри Украины. Он представлял как бы умеренное украинское 
большинство. Но в бизнес-вопросах оказался не настолько договоро-
способным, как ожидалось. Продлить порошенковские схематозы не 
вышло, Медведчука стали раскулачивать, да и всех остальных олигар-
хов. Нашел себе крышу на западе и в личном общении никаких «об-
нимаю, жму руку». 

Кто из них лучше для Москвы - понятно, это вопрос риторический. 
Кто был лучше для Украины? Тоже ясно. Порошенко с его политиче-
ским опытом и «хохляцкой» жилкой разводил бы всех десятилетия-
ми. Не переходя через красные линии. А эти линии в России проложе-

https://t.me/olegtsarov/10376
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ны совсем не в вопросах мовы и виры.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Спецслужбам США известно о личной коррупции Владимира Зе-

ленского, директор ЦРУ Уильям Бернс лично прилетал в Киев, чтобы 
сообщить об этом, а также о недовольстве ряда подчиненных Зелен-
ского из-за его “чрезмерной доли”, - заявил американский журналист 
Сеймур Херш. 

Как неловко вышло.

Маргарита Симоньян
‘Попробую провести различие между допустимым распростране-

нием повестки Россией и Китаем по всему миру посредством китай-
ского телевидения, посредством телеканала RT (который заблокиро-
ван в Европе по причине войны на Украине) и скрытым манипулиро-
ванием информацией, когда идеи, концепции и инструменты манипу-
лирования разрабатываются в Пекине или в Кремле и тайно внедря-
ются в информационные системы стран Европы.

Неприемлемы ситуации, когда КНР или Россия использует скрытые 
инструменты, будь то срежиссированное поведение пользователей в 
соцсетях или проплаченная журналистика, которая проникает в нашу 
экосистему без специальных пометок «Сделано в КНР» или «Сделано 
в Кремле»’ — спецпредставитель Госдепа США Джеймс Рубин. 

Нам потому и пришлось научиться работать скрытно, что вы при-
крыли возможности работать открыто. 

Кушайте теперь.

Царьград ТВ
Интервью с Путиным? Известный американский журналист Такер 

Карлсон впервые прилетел в Россию
В Москве он находится уже три дня. Сегодня побывал в Большом, 

где посмотрел балет «Спартак».
Такер работал ведущим политического ток-шоу на канале Fox News. 

Он резко критиковал и критикует политику демократов США и курс 
Байдена. В апреле 2023 года телеканал объявил, что расстаётся с Та-
кером. Коллеги телевизионной звезды уверены, что за увольнением 
Карлсона стоит президент Владимир Зеленский.

В августе главред RT Маргарита Симоньян заявила, что Такер пред-
ложил Путину дать интервью. Возможно, встреча уже произошла. Если 
это действительно так, то у России появилась прекрасная возможность 
заявить о своей позиции западной аудитории без цензуры, ведь у Та-
кера осталась огромная аудитория: только в Youtube больше миллио-
на подписчиков.

АДЕКВАТ Z
Такер Карлсон в Москве - это, несомненно, сенсация высшей миро-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56210
https://t.me/margaritasimonyan/13639
https://t.me/tsargradtv/69470
https://t.me/politadequate/8371
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вой пробы. И слоев у нее может быть несколько.
Первый, очевидный каждому - это самые недвусмысленные виды 

на большое интервью с Верховным. Интервью, аудитория которого бу-
дет исчисляться сотнями миллионов человек, каждое слово которого 
будут ловить с жадностью, круг тем будет самым горячим, а степень 
откровенности может оказаться оглушительной. Интервью, которое 
срезонирует в американском информпространстве так, что прецеден-
тов того же масштаба будет обыскаться и не найти в черт знает каком 
количестве прошлых десятилетий.

Второй - это полная свобода рук гостя в изготовлении на свою ау-
диторию материалов о сегодняшней Москве и, может, не только Мо-
скве. Материалов, которые будут иметь типичный для Карлсона очень 
большой охват. И в идеале покажут зрителю как можно нагляднее и не-
оспоримее, где проходит передний край цивилизации двадцать пер-
вого века - и почему сваливаться в конфликт с этой цивилизацией бу-
дет очень плохой идеей. Надеюсь, что на нашей стороне к этой идее 
гостя подведут и все необходимое содействие в ее реализации ока-
жут.

Третий будет, простите, конспирологический. Основанный на том, 
что Карлсон - не только медийная фигура, но и потенциально (или даже 
без «потенциально») политическая: разговоры о возможности выбо-
ра Трампом его кандидатуры в вице-президенты начались не вчера и 
имеют вполне ненулевые шансы сбыться. И если вспомнить вчераш-
ние слова Д.А. Медведева, что мы перестаем стесняться поддержи-
вать антиглобалистскую оппозицию в странах Запада, то узелок здесь 
может завязываться очень интересный. Вплоть до, допустим, исполь-
зования оказии для обмена личными посланиями в одну или даже 
обе стороны. 

И четвертый - вопрос выбора момента, самый, пожалуй, загадоч-
ный. С очевидностью он не имеет отношения ни к нашим (никак не 
соотносится с внутренней повесткой), ни к их (еще слишком долго) 
выборам. Внятных гипотез, почему именно сейчас, у меня нет, но сам 
вопрос от этого никуда не девается - и, возможно, какой-то ответ даст 
само развитие событий.

А суммируя - вижу в происходящем некоторый шанс создать на бу-
дущее предпосылки, способные поспособствовать реализации более 
или менее мирного сценария глобального урегулирования. Именно 
шанс и именно предпосылки - с чрезмерным оптимизмом здесь спе-
шить не надо. Но развития событий все равно ждем с большим инте-
ресом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Стрелков может завербоваться из колонии добровольцем на СВО - 

заявил его адвокат.
А может и не завербоваться 💥💥
Если его не брали на фронт когда он был на воле, то почему его 

должны взять сейчас, когда он в тюрьме?

https://t.me/notes_veterans/15394
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Поразительно, но факт. Россию считали страной со слабой эконо-

микой, но именно экономика оказалась нашим козырем. Так словно 
на мизере из прикупа достали две семерки в масть.

Одномоментное введение десятков тысяч санкций и террористиче-
ский подрыв газопровода в Германию должен был «похоронить нашу 
экономику». Так считали на Западе. Однако, наша экономика живее 
всех живых. Да есть проблемы, да инфляция, обесценивание рубля. 
Но ничего близкого к катастрофе, что нам готовили, не случилось.

Не помню, писал ли об этом публично, но в последние 5-7 лет мно-
го раз в частных разговорах предполагал, что Путин готовится к боль-
шому военному противостоянию в условиях мощнейшего внешнего 
давления.

Этот вывод я делал из анализа работы кабинета Мишустина и Ф НС, 
которые за последние 8 лет принудительно вывели из тени колоссаль-
ные доходы и пустили их в бюджет. Мне казалось, что эти доходы вы-
давливаются из «серой зоны» на случай ликвидации внешних дохо-
дов. Так и оказалось.

ZERGULIO
Кстати, в части снарядов наше преимущество над укронацистами 

действительно ОЧЕНЬ серьезное, в несколько раз, и это не два, и не 
три. То есть конкретно тут они скулят и воют со всеми основаниями. 
Маховик ВПК набирает обороты. По ракетам тоже новости скоро бу-
дут, прямо ах

Сыны Монархии
Среди пораженцев сегодня активно муссируется новый тезис. 
Окончательно убедившись, что Россия под санкциями в ближайшее 

время не рухнет, даже, наоборот экономика становится более силь-
ной и менее зависимой от внешних факторов, а контрнаступы ВСУ на 
западной технике не дошли до Москвы, но разбились о позиции на-
шей армии, пораженцы скорректировали свои прогнозы. 

Теперь они пишут примерно следующее: «деды (нынешнее руко-
водство РФ ) закусились воевать до последнего да и вход в элитный 
мировой клуб Запада им заказан. Но вот, когда деды умрут, их дети, 
получившие образование за рубежом, восстановят отношения с За-
падом через определенные уступки и начнется в стране либеральная 
оттепель, где ветеранов СВО задвинут, а релокантов вернут». 

Даже Митя Ольшанский, при всем к нему уважении, рисует такие 
мрачные перспективы в стиле «выбор будет между умеренным пре-
дательством и большим предательством».  

На самом деле, это не имеет под собой почвы. Да, случается, что 
нашу молодежь во время обучения за рубежом пытаются завербовать 
или вложить в голову нарративы леволиберальной идеологии. Одна-

https://t.me/zhivoff/12773
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56213
https://t.me/SonOfMonarchy/14551
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ко часто случается и обратное, люди, которые побывали в странах За-
пада не туристами, а учились там, жили, работали, возвращаются в 
Россию патриотами. Столкновение с реальностью леволиберального 
ЛГБТ-рейха часто приводит людей к мнению, что Россия - прекрасная 
страна и надо не допустить того, чтобы она пошла по западному пути. 

Я лично знаю несколько людей, которые уезжали учиться, работать 
или стажироваться на Запад, будучи прозападными либералами, су-
дившими о нем по кино, соцсетям и турпоездкам, а, узнав его изну-
три, вернулись домой ярыми патриотами и даже русскими национа-
листами.  

Буквально на днях вернулась из США подруга, которая в начале СВО, 
была против спецоперации, накрученная своими местными украин-
скими подружками из Лос-Анджелеса, а сейчас она приехала в Рос-
сию насовсем, со словами: «Это моя настоящая Родина,  я ее поддер-
живаю во всем, хочу жить тут, а не в Америке». 

Более того, благодаря СВО и волне западной русофобии, ответный 
подъем патриотизма наблюдается во всем русском обществе, вклю-
чая молодежь и зумеров, в том числе и в рядах нашей элиты. Уже у 
всех приходит понимание, что не надо стремиться в западный мир на 
правах нелюбимого пасынка, которого все пинают. Лучше построить 
сильную независимую Россию, которая сама будет диктовать правила 
игры, как это было во времена расцвета Российской Империи! 

Не дождетесь репараций и позорного мира, господа пораженцы-вы-
рожденцы!

Культурная война | Kulturkampf
Основные тезисы видеоответа Апти Алаудинова на критику пред-

ложения создать Детскую академию дружбы народов «Ахмат»:
1. «Очень серьёзные вопросы у так называемых националистов в 

России возникли по поводу того, что мы с друзьями, депутатами Госу-
дарственной думы по предложению детей прорабатываем ситуацию 
о создании детской академии дружба народов под названием «Ах-
мат»».

2. «Если бы был бы такой детский лагерь «Русич», отправил бы Апти 
Алаудинов туда своего ребёнка?». Ответ положительный, при условии 
выполнения п. 3.

3. «Вы создайте такое же подразделение, как спецназ «Ахмат», в 
котором бы расцветал не ваш фашизм, национализмом я его не назо-
ву. Вы — фашисты».

4. Ахмат — одно из самых многонациональных и многоконфессио-
нальных подразделений.

5. «Ребята, которые у меня служат, они все в один голос говорят как 
к ним относятся хорошо, по человечески, без различий каких быто ни 
было». 

6. «Предложение о создании это «академии», заметьте, поступило 
не из Чеченской республики, не от меня. Оно поступило с Москвы. То 
есть дети здесь в Москве решили, что было бы хорошо, если бы было 

https://t.me/der_kultur_kampf/1008
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такое подразделение, учебное заведение и они бы хотели учиться в 
этом заведении».

7. Кто является русским определяют не сами русские, а чечены. Те 
кто пишут «грязь и глупости», по мнению Апти, «ненормальные рус-
ские» и имеют «сатанинские души». Настоящие русские это сам Апти 
Аронович и «любой из команды Кадырова». Кто не поддерживает «ко-
манду Кадырова» — пособник ВСУ и «сатанист».

Постараемся дать комментарий по некоторым, если не по всем, из 
этих пунктов, используя логику, взвешенные доводы, данные из от-
крытых источников. Вместо эмоциональных обвинений и навешива-
ния ярлыков приглашаем вместе порассуждать над тем почему идея 
с «академией», мягко говоря, неудачная.

ДШРГ Русич
На слова Апти нам все равно (сомневаемся, что он имел ввиду под-

разделение). Работа продолжается в том ключе, который нам нужен. 
И детский лагерь Русич обязательно будет для русских детей.

Извинения просить ни у кого не будем (только если нам отдадут 
РУС  со всеми ресурсами и доходами, и дадут штат бригады с полным 
финансированием и картбланшем как у Ахмата - может и снимем ви-
део). 

Поэтому считаем вопрос малозначительным

Анастасия Кашеварова 🇷🇷
Меня так задолбали эти придирки к бороде, к национальности, к 

штанам, к разрезу глаз. От разреза глаз зависит мудак ты или нет? Если 
это так, то вы совершили открытие, предъявите доказательства и, мо-
жет, вам дадут Нобеля.

Если доказательств нет, то вы просто занимаетесь опубличиванием 
своего слабоумия. 

Теперь псевдонацики придрались к тому, что вот хотят создать дет-
ский лагерь-академию «Ахмат». Что в этом плохого? Что? Может, вам 
по нраву детский лагерь «Вашингтон»? Че вы не докапываетесь, когда 
тут засилье бриташек и америкосов и школы, и лагеря называются их 
названиями? Хули молчите?

Кто из вас был в Чечне? У вас есть претензии к Джамбетову - при-
едьте в Грозный, он там. Но вы не поедете. Мало того, что вы ссыкуе-
те, вы еще считаете, что Чечня это не Россия. Это Россия. Что за наци-
оналисты такие, которые делят страну?

Вы прикрываетесь Ермоловым. Ермолов бы не ссал как вы. И вот 
только цитируют и ссылаются на других, а сами что? 

У вас есть вопросы к Апти Алаудинову? Так он никогда не закрыва-
ется. Приедьте, задайте их, как мужчины. Настоящие русские мужчи-
ны. 

Ахмат вам не нравится как воюет, а вы были на их позициях? Или с 
большой России и со Швейцарии виднее, как и кто воюет?

https://t.me/dshrg2/1592
https://t.me/akashevarova/7049
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Кто вы такие, чтобы оскорблять ребят разных национальностей на 
фронте? Ребят, которые воюют за страну? Вы воюете тоже? Молодцы, 
а где? В Запорожье, а какой участок держите? А почему у вас глава во 
время СВО в Швейцарии был?

У нас на фронте все так хорошо, что нужно гнобить тех, кто воюет 
вместе, всей страной? Или задача открыть фронт второй в Чеченской 
республике у вас? Вы лучше свой пыл мужицкий направьте на взятие 
Авдеевки - там нужнее. 

Да я вообще уже не могу со многих блогеров. Бьются они якобы за 
Русь, за свой псевдонационализм, а в это время за эту Русь погибают 
- другие русские, башкиры, чеченцы, татары, буряты, калмыки, адыги.

Вы задаете вопросы, но не ищете ответов. Потому что вам не ответ 
нужен, не истина, а хайпожорство и куча подписчиков для донатов.

Вы мудаки, пацаны. Не потому что вы русские, а я типо защищаю 
чеченцев, а потому что вы реально мудаки. 

Жду, когда вы докопаетесь до Багратиона и Барклая де Толли, что 
они русские генералы.

Героем надо быть постоянно, не только на войне. А всю свою жизнь, 
в любой ситуации. А национализм - это не гнобление других наций, а 
работа над величием своей.

Larkin
К «нефашисту» Алаудинову только два вопроса:
1) Где, когда и с кем он успел героически повоевать? 
2) Как история Седы Сулеймановой и аналогичные ей рифмуются с 

чеченским «нефашизмом»?

Культурная война | Kulturkampf
«Предложение о создании «академии» поступило с Москвы»
Итак, Апти Аронович утверждает (см. п. 1 и 6), что именно москов-

ские ребятишки выступили с инициативой создания детской академии 
дружба народов «Ахмат». Встаёт резонный вопрос: что это за ребя-
тишки и откуда они взялись? Видь из-за их инициативы, как утвержда-
ет генерал Алаудинов, решили создать целое учебное заведение.

В ссылке на ролик канала «Русский Алармист», которую разметил у 
себя в посте депутат Дмитрий Кузнецов, присутствует фрагмент видео 
издания Daily Storm, где какой-то мальчик читает текст с бумажки, со-
держащий, собственно, предложение создать академию «Ахмат» для 
детей. А читает он его на заседании Объединенного Совета команди-
ров структур Захара Прилепина.

Данное Заседание прошло 20 декабря 2023 г. Известно оно было, 
в первую очередь, тем, что Прилепин предложил на нём присоеди-
нить Узбекистан к России. А с мальчиком вышло несколько неудобно. 
В самом начале Заседания выступали представители полка «Оплот», 
спецподразделений «Родня» и «Сталь». И вот после их докладов вста-
ёт мальчик и предлагает поддержать «Ахмат».

К "нефашисту" Алаудинову только два вопроса:1) Где, когда и с кем он успел героически повоевать? 2) Как история Седы Сулеймановой и аналогичные ей рифмуются с чеченским "нефашизмом"?
https://t.me/der_kultur_kampf/1009
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Ну то есть не «Спарту» Моторолы, не «Сомали» Гиви, не «Оплот» 
Захарченко, с которым так крепко дружил Прилепин, а почему-то «Ах-
мат» Кадырова. Причём, инициатива была настолько неожиданная и 
спонтанная, что на экран мероприятия вывели слайд с символикой 
«академии», именами её руководства и возраст целевой аудитории. 
Инициатива, как заявлялась, исходила от детей волонтёров и воен-
нослужащих.

Но, как ни странно, мальчик Степан, который читал текст предложе-
ния о создании «академии», оказался сыном депутата Дмитрия Куз-
нецова. Рядом со Стёпой стояли ещё какие-то две девочки, но кто это 
неизвестно. Да это особо и не важно, так как сам Дмитрий Кузнецов 
признаётся в интервью изданию «Чечня Сегодня», что идея «акаде-
мии» принадлежит исключительно его сыну:

«Мой средний сын Степан мучил меня этой историей много меся-
цев. Молился и мечтал, чтобы это случилось. Пускай теперь и помо-
гает. Степан увидел «Ахмат» во время наших поездок на территорию 
СВО, когда мы занимались гуманитарной помощью – это все его вдох-
новило. Он зажегся этой идеей. Апти это благословил и утвердил», — 
рассказал депутат.

Далее парламентарий поясняет, что опасается, что русские подрост-
ки заинтересуются национализмом (!), поэтому идею детской акаде-
мии дружбы народов непременно нужно воплотить в жизнь:

«Мы видим много официоза в межнациональной дружбе. Дети, 
подростки этого не понимают. Где-то кто-то сплясал на сцене, показа-
ли по телевизору – детям это не заходит никак. С другой стороны, на 
них выливается поток националистического контента, который мод-
но завернут, и подросток все это видит и потребляет», — беспокоится 
Дмитрий Кузнецов.

Поэтому «дети из Москвы» на поверку оказались одним-единствен-
ным сыном депутата Дмитрия Кузнецова. Да и сама концепция выгля-
дит крайне странно: дети из Москвы предлагают провести для детей 
из ЛНР летний лагерь в Чечне. Сбудется ли мечта сына депутата, дума-
ем, станет ясно уже в этом году. Для её осуществления в данный мо-
мент собираются документы на получение гранта из бюджета РФ .

Захар Прилепин
ЛИБЕРАЛ НАДЕЖДИН feat «РУССКИЕ (нет) НАЦИОНАЛИСТЫ»
Тут у нас очередная буря в пластиковом стаканчике.
Рассказываем по пунктам. 
 1. Есть у нас несколько медийных персонажей, которые выдают 

себя за «русских националистов». 
 2. Они нарыли видео десятилетней давности, где происходит спор 

между Борисом Надеждиным и мной, и теперь его разгоняют, болея, 
не поверите, за Бориса.

 3. Надеждин произносит следующее: «Хочу сделать замечание 
специально для молодых людей, которые нас слушают. Часто говорят, 
что мы полетели в космос благодаря плановой экономике и социализ-

https://t.me/zakharprilepin/21114
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му. Но это не так. Русский народ сам полетел в космос, а плановая эко-
номика и социализм тут не при чем».

 4. Здесь я, конечно, начал хохотать и перебивать Надеждина, по-
тому что произносимое им - общее место либерализма ещё с пере-
строечных времён. Тогда наши младодемократы, чтобы поскорее за-
валить СССР, повторяли: «Русский народ победил в Отечественной во-
йне вопреки Сталину! Народ полетел в космос вопреки большевикам!» 
Это, помню, и покойный Немцов повторял, и все остальные гозманы и 
шендеровичи. Будущие вожди нынешнего «русского национализма» 
тогда ещё в ползунках ползали возле телевизора, но всё равно слова 
эти запомнили, потому что дети любят всякое в рот засовывать и по-
том долго не выплёвывать, но, напротив, при виде родителей пытать-
ся проглотить. Эти вот - проглотили.

 5. На эфире я, смеясь, говорю Надеждину: «А чего ж вы, твари бур-
жуазные, в 90-е годы свернули почти все космические программы - и 
летать перестали? Русский народ вроде остался прежний, а дорога в 
космос благодаря вам начала полынью зарастать». Надеждин в ответ 
кричит: «Ни один идиот не станет утверждать, что мы победили в 1812 
году благодаря прогрессивному феодализму!»

 6. «Русские (нет) националисты» так ненавидят «совок», что им 
даже не важно, что Надеждин хамит, называя Россию начала XIX века 
- «феодальной». В этом споре «русские (нет) националисты» всецело 
на стороне демагога Надеждина, потому что - он «за русских». Но На-
деждин, конечно, ни за каких ни за русских. Он танцует нехитрый та-
нец для малообразованных и наивных людей (поэтому и обращает-
ся к молодым), чтоб ещё раз доказать им: либерально-буржуазный 
строй - венец творения. Но так как это прямым текстом говорить уже 
не принято, он подводит к этой мысли через «националистический» 
заход: «мы русские! Мы и так бы в космос полетели!»

 7. На самом деле Надеждин врёт, и даже «русские (нет) национа-
листы» знают почему. На простейших примерах вам это покажу.

Вообразите себе такие, к примеру, речи:
 💥 Не нужен был никакой Ивашка Грозный с его реформами! Мы 

русские! Мы бы и без его новшеств присоединили Казанское и Астра-
ханское царства!

 💥 Пётр Первый!? Да он только мешал! Мы русские! Мы б и без его 
дурацких Преображенских полков и синодов победили бы под Полта-
вой и сами бы отстроили Санкт-Петербург!

…ну и так далее.
Всё это - и есть на самом деле - русофобия. Когда, прикрываясь «рус-

ским народом» демагоги отрицают создание этим самым русским на-
родом сложнейших социальных и управленческих систем, позволяв-
ших бить Орду, поляков, нацистов и покорять космос.

Русские люди создали «плановую экономику» и «социализм», и 
благодаря этому вышли в космос раньше американских, японских и 
всех европейских людей, имевших «буржуазные» механизмы, кото-
рые проиграли нашим ещё в ходе Великой Отечественной.
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Но так как Немцову, и прочим гозманам и шендеровичам это было 
слышать невыносимо - они в свое время лгали, лгали, лгали. Плюс в 
том, что самых ярых носителей этой лжи нынче повыпихивали из стра-
ны. Минус в том, что эту заразу засунули в рот и обсасывают «русские 
(нет) националисты». 

Русский националист тут я.
А люди, которые твердят, что «русские люди победили вопреки Ста-

лину» и «плановая экономика только мешала» - либо демагоги, либо 
дети, которых вскормили не из той соски.

Будьте здоровы. Сплюньте эту дрянь, наконец.

Политджойстик/Politjoystic
На следующей неделе ЦИК определит окончательный список кан-

дидатов, которых включат в бюллетень для голосования на выборах 
Президента России. А потом нам предстоит оценить всё, что произо-
шло за нынешнюю каденцию Президента Путина, продумать, пере-
жить события после февраля 2022 года и понять как жить дальше по-
сле 17 марта этого года. 

…
И, как ни странно, многие за рубежом, не являющиеся граждана-

ми России и не имеющие права голосовать, тоже будут обдумывать и 
оценивать это. 

…
Не зря эти выборы называют судьбоносными. Но не из-за того, кто 

на них победит, а из-за ответов каждого из нас,  лично для себя само-
го, без вранья, без суда, по совести.

Умный еврей при губернаторе
Запад действует руками иноагентов
Политолог обратил внимание на то, что выдвижение ржевской жур-

налистки Екатерины Дунцовой по прозвищу «радистка Кэт» — одна из 
таких технологий. Она не попала в список зарегистрированных канди-
датов в президенты, но успела собрать инициативную группу избира-
телей для выдвижения. И теперь собирает свою политическую пар-
тию.

Сейчас на основании этой инициативной группы она сколачивает 
политическую партию. Насколько я могу судить, партию, скорее всего, 
тоже не зарегистрируют. Но любая попытка такого рода — это воссоз-
дание сетки сторонников. Причём сторонников чьих? Иностранного 
агента, экстремиста, террориста и негодяя Михаила Ходорковского*. 
Человека, который является одним из главных, кто сегодня пытается 
разрушить Россию, — пояснил эксперт.

Помимо того, в штабе Дунцовой засветился ещё один иноагент — 
политтехнолог Максим Кац*. По словам политолога, это «персонаж 
очень нерядовой», любопытный не только тем, что свои навыки игры 
в покер перенёс в большую политику и сам себя сумел избрать в Мо-

https://t.me/politjoystic/36355
https://t.me/governorsjew/9488
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скве муниципальным депутатом, но и тем, что сейчас помогает сразу 
двум кандидатам в президенты.

Если верить Telegram-каналам, то он помогает, с одной стороны, Бо-
рису Надеждину от партии «Гражданская инициатива», который не яв-
ляется иноагентом, но никто не сомневается  в его «антивоенной» по-
зиции. А с другой стороны, Кац призвал голосовать за Владислава Да-
ванкова, представителя партии «Новые люди». И, по сведениям неко-
торых Telegram-каналов, он и в штабе господина Даванкова что-то для 
него делает. И вот это очень серьёзно, — сказал Перла.

Он пояснил, что дело не в том, что Кац* может помочь победить Да-
ванкову или пройти куда-то на более высокое место. А в том, что, по 
всей видимости, идёт процесс создания сетки враждебной агентуры. 
Причём под благовидным, легальным предлогом. 

На фоне этого возникает вопрос: если Кац* официально признан 
иноагентом, но при этом поддерживает кандидата в президенты Да-
ванкова, то какие последствия будут у этого так называемого сотруд-
ничества?

Электоральные юристы говорят, что да, действительно, сотрудни-
чество с иностранным агентом может сделать вас согласно букве за-
кона иностранным агентом тоже. Но не любое сотрудничество. Здесь 
очень важно, кто кому даёт деньги. Если вы платите иностранному 
агенту — это не то же самое, как если бы вы взяли от него деньги, — 
отметил политолог.

Обратная сторона выборов   
Что касается Даванкова и его принадлежности к иностранным аген-

там, то этот вопрос, скорее всего, будет поднят после даты голосова-
ния, считает Перла. Поскольку в этом смысле юристы будут действо-
вать, исходя из действующего законодательства.

В частности, в законе написано кое-что о неприкосновенности кан-
дидата в президенты, каковым является господин Даванков, выдвину-
тый легальной политической партией, имеющей представительство в 
Госдуме... Требовать от Минюста, чтобы он его признал иностранным 
агентом, мы, наверное, тоже можем. А вот что касается исполнения 
этого требования, то тут у нас ошибочка, — сказал Перла.                             

Что касается в целом демократии в России, то отменить её, навер-
ное, возможно. Но в том случае, если провести выборы Конституци-
онного Собрания, считает эксперт.   

Никто не знает, как это делать. Потому что Конституционное Собра-
ние присутствует в Конституции, но нет законов, которые описывали 
бы, как созывается Конституционное Собрание… Но если Конституци-
онное Собрание будет созвано, то оно будет обладать полномочиями 
— его только для этого и можно собирать — полномочиями изменить 
Основной Закон. В том числе в тех его главах, если я не ошибаюсь, 1-я, 
2-я и 8-я, которые никаким другим способом изменить нельзя, — от-
метил Перла.

Однако, по его словам, раздражает не демократия как таковая, и не 
тот факт, что у граждан есть право высказывать своё мнение по ряду 
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вопросов, а то, «что выборы главы государства в период, когда страна 
ведёт войну, совершенно очевидно не сплачивают общество, а раска-
лывают его». И ладно бы только выборы! Было бы ещё из кого выби-
рать. И вот этот вопрос больше всего угнетает, сказал политолог.

МАРДАН
Россия вводит частичный запрет на импорт бананов. Через полто-

ры недели после заявления местного президента о решении передать 
Украине запасы советского оружия: вертолётов, РСЗО, гранатомётов и 
ПЗРК. 

Внезапно Россельхознадзор проверил очередную поставку бана-
нов с пяти крупных эквадорских сельхозпредприятий и обнаружил там 
многоядную муху-горбатку. 

Компенсировать бананы и гвоздики мы планируем из Ф илиппин, 
Гватемалы, Колумбии и Кении. Для справки: Россия была крупнейшим 
покупателем бананов у Эквадора. В 2023-м мы приобрели товара на 
сумму 680 млн долларов, а США — на 568 млн.

Но в конце января там решили передать американцам советскую 
технику и вооружение для нужд ВСУ, которые поставлялись Эквадо-
ру как раз для отражения агрессии со стороны Штатов. А чтобы обой-
ти запрет на реэкспорт, власти Эквадора назвали РСЗО и гранатомёты 
металлоломом.

Еще в Колумбии есть повстанческое движение Сендеро Лумносо, 
которое двадцать лет воюет с правительством. Я бы активно поддер-
жал этих борцов с империализмом поставками оружия.

Николай Стариков
Вот незадача: только новый президент Эквадора дал согласие на 

продажу для Украины ряда тяжелых вооружений советского образца, 
как не заладилось с бананами. 

А президент Эквадора Даниэль Нобоа - банановый король. Этот 
фрукт основа его империи. 

 Россельхознадзор обеспокоен ситуацией с поставками в Россию 
небезопасных бананов из Эквадора, служба попросила компетентное 
ведомство страны приостановить с 5 февраля сертификацию бананов 
пяти эквадорских экспортеров, допустивших наибольшее количество 
нарушений. 

Каких только совпадений в большой политике и не бывает! 
Не бывает.

AGDchan
В Китае есть прекрасная черта - оперировать с пропорциями, а не с 

радикальными привативными оппозициями -есть/нет, хорошо/плохо. 
Это называется «градуальными оппозициями». Нечто уже не это, но 
еще не совсем то. Медиация, тонко застывший в автономные структу-
ры перевод. Например: прав или не прав был товарищ Мао? На 70% 

https://t.me/mardanaka/19077
https://t.me/nstarikovru/43274
https://t.me/Agdchan/14000
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прав, на 30% нет. И всё так. Нам стоит поучиться. До последнего вре-
мени у нас было либералам всё, патриотам ничего (почти). Конечно, 
сейчас хочется полностью перевернуть пропорции: теперь нам всё, а 
им ничто (ну почти). А лучше бы так: культура на 70% должна быть па-
триотической (воспевать Россию, государство, народ, идентичность, 
подвиги героев, традиционные ценности, счастливые ранние много-
детные семьи, духовных провидцев, светлое русское будущее), а на 
30% (и без госфинансирования), какой угодно - ведь бывает в жизни 
и нечто ужасное, не правильное, темное, в том числе и либеральное. 
Утвердить эту пропорцию и дальше на ней последовательно и непо-
колебимо настаивать - вот русская градуальность. Скажут: а гда оно, 
хорошее? Так придумайте! На то вы и деятели культуры. Чертовщи-
ну и извращения легко придумать получается, а нечто высокое и пре-
красное - проблема…. Значит, ошиблись профессией, мастера культу-
ры. Патриотизм совсем не должен быть реализмом. Культура и искус-
ство творят мир, его изобретают. Просто сегодня на первом плане ли-
беральное воображение - индивидуалистическое, скептическое, пер-
вертное, критическое и русофобское. Его надо ужать и сократить, а 
патриотическому воображению дать свободный ход и господдержку. 
Процентов на 70, и преемственность с эпохой культурной дегенера-
ции сохраним - но только на 30%, как живой памятник ушедшей либе-
ральной эпохи.

Логика Маркова
Ещё одна причина любви интеллигентов к Мастеру и Маргарите  - 

сублимация секса. В романе красивые женщины любят непризнанных 
тоскливых гениев. А ведь интеллигентов динамили девушки и потому 
они стали отличниками. 

А об оргиях и роковых красавицах мечтали все «ботаники». Поэто-
му они тоже полюбили М и М, - они мечтали о «голых вечеринках». И 
у них часто были очень некрасивые и скучные девушки. С ними и ор-
гии даже скучные были бы.

А в романе «ботаники» брали реванш в своих мечтах.

Холмогоров
Нет, ребята, я не гордый. После того как значительная часть даже 

русской патриотической общественности прогнулась перед щирым 
Воландом (зато они вовсю травят «Воздух» Германа, вот эта цель по 
ним), после того, как мне прочли десятки лекций о том, что я - пара-
ноик, что я бессмысленно отождествляю себя с латунскими и майге-
лями, а фильм Локшина это просто здоровая антисоветчина, я решил 
сходить на МиМ еще раз (пусть Дидишьян подавится) и посмотреть 
его не как фильм о том, что «люди с хорошими лицами должны со-
браться и убить всех госпропагандонов», а чисто как экранизацию ро-
мана Булгакова имеющую отношение к 1930-м годам.

Разумеется весь террористический пласт и при втором просмотре 
оказался на месте. Я еще раз убедился в том, что я умею читать кино-

https://t.me/logikamarkova/10209
https://t.me/holmogortalks/32389
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семиотику хорошо, а прочая публика либо туповата, либо лицемерна. 
Но, если очень напрячься и закрыть третий глаз, то можно смотреть 
фильм этого смыслового пласта не считывая. 

Но вот только беда. Тогда фильм получается еще гаже. Если не чи-
тать его как актуальную террористическую агитку, то получится фильм 
о том, как агент Абвера герр Воланд в предвоенной Москве организо-
вал написание и продвижение вредного для советской власти рома-
на.

Знаете, есть такая популярная тема о неокоммунистов, что все ве-
ликие русские романы ХХ века (кроме Тихого Дона) - организовало 
ЦРУ для борьбы с советской властью. «Доктора Живаго» организова-
ло ЦРУ. «Архипелаг ГУЛАГ» организовало ЦРУ. Набокова, Бродского и 
прочих организовало ЦРУ.

И вот Локшин взял и эту идею, как ведро с помоями, опрокинул на 
Булгакова. Мол «Мастер и Маргарита»  - произведение написанное с 
подачи немецкого агента Воланда, который вхож во все высшие мо-
сковски-ягодские круги.

В «экранизации», напомню, несколько пластов. Есть жизнь Масте-
ра-Булгакова. Есть роман про Мастера, который он пишет. И есть ро-
ман про Мастера написанный Мастером из романа Мастера-Булга-
кова. И вот если на втором и третьем этажах Воланд это именно фан-
тастический дьявол, то на первом этаже это именно хитрый пролаз-
ливый иностранец, буквально шпион, без всяких сверхъестественных 
способностей.

Проследим эту линию, которая полностью сочинена Локшиным и 
не имеет никаких параллелей в романе Булгакова, обозначив в скоб-
ках ходы, которые не показаны, но которые вполне можно предполо-
жить из остальной истории.

[Вероятно именно Воланд организует снятие пьесы Мастера?]
Воланд подстерегает исключенного из Союза Мастера у ресторана, 

затевает с ним разговор и внушает ему идею романа о дьяволе в Мо-
скве.

Воланд старательно пасет Мастера без устали болтая с ним на не-
мецком и превращаясь в фантазиях Мастера во всесильного сатану.

[Воланд подставляет ему Маргариту?]
Когда роман Мастера почти закончен, а сам Мастер готов уехать с 

Маргаритой, Воланд тащит его на вечеринку советской элиты, где не-
осторожный тост Мастера ведет его к немедленному аресту.

В конце Мастер гибнет выпав с балкона в психушке, а Маргарита 
травится [порошком, переданным ей от Воланда?]

При этом роман погибшего Мастера будет использован дальше нем-
цами [а затем американцами] против советской власти.

Ф инальный взрыв Москвы с учетом того, что Воланд именно немец-
кий агент, может быть интерпретирован как символизация 22 июня 
1941 года

Кстати, должен специально расстроить тех, кто считает, что в фина-
ле горит сталинская фантастическая Москва. Неправда. Как раз она-то 
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и не горит, а стоит цела целехонька. А сгорает как раз старая Москва, 
Москва уплотненных нехороших квартир, а Дворец Советов стоит не-
сокрушимо на её фоне. Что тоже логично - Локшин левак-марксист, 
предмет его ненависти как левака - обуржуазившаяся советская элита 
и тот факт, что «москвичи не изменились», то есть перед нами не пре-
ображенная Марксом вечная гнилая «Рашка».

Как вы думаете - тезис «Роман Булгакова «Мастер и Маргарита» 
написан с подачи гитлеровского абвера с целью воздействия на бу-
дущее» - это «антисталинская пропаганда», или подарок кургинятам, 
жучатам и прочим яковлятам (ну и прилепинцам, конечно)? Не гово-
ря о том, что это, разумеется, склонение либеральных мастеромарга-
рит к сотрудничеству с будущими абверами.

Вы можете с упорством баранов отрицать, что все это не имеет экс-
пликаций в настоящее, что «фильм снят до СВО и не имеет отношения 
к Украине» и прочее. Хотя я еще раз посмотрел всё и все намеки на 
современность развешаны толстыми гроздьями и не видеть их может 
только тот, кого окончательно ослепили СС (Сиськи Снигирь). 

Заметил немало еще мелких подлостей, например рядом с Распу-
тиным стоит женщина в черном платье голова которой убрана харак-
терной тиарой-кокошником, которую носила Александра Ф едоровна, 
то есть святую мученицу подонок Локшин поместил в ад и отправил 
на бал сатаны.

Но если вы такие фанаты СС, что этого не видите, то вот сказанного 
выше нельзя не увидеть: роман Мастера = роман Булгакова написан 
с подачи немецкого консультанта=резидента с целью долгосрочного 
влияния на советское общество.

То есть это лютейшая вонючейшая антибулгаковская конспироло-
гия. Нож в спину Михаилу Афанасьевичу, которым непременно вос-
пользуются неосоветисты.

И в свете этого ваши аплодисменты этому фильму в сочетании с 
клятвами верности Булгакову выглядят странно.

Ну, если, конечно, вы не считаете, что сотрудничать с иностранны-
ми разведками прям норм.

Так что кушайте, не обляпайтесь.

Логика Маркова
Википедия. Начальника российской части Википедии Козловского 

объявили иноагентом. Да, Википедия под его руководством стала ка-
ким сборищем вранья. Жуткая пропаганда. Про меня там бред какой 
то. Причём мы пытались там что то поменять, - ну просто факты на-
писать по биографии, - практически невозможно. Бред какой то. Вот 
этим всем враньем он руководит уже много лет. До чего же неторо-
пливо работает наша государственная машина.

На русском языке конечно надо делать свой энциклопедический 
ресурс. А неполитические научные статьи в Википедии конфисковать. 
Хорошие статьи принадлежат человечеству. А плохие пусть остаются в 
Википедии.

https://t.me/logikamarkova/10218
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ТАСС
Спектакль «Эйнштейн и Маргарита» с Алексеем Серебряковым и 

Ксенией Раппопорт, который должен был пройти 26 февраля в Ярос-
лавле, отменили с учетом общественного мнения. Об этом ТАСС сооб-
щили в пресс-службе министерства культуры Ярославской области.

По данным местных СМИ, с просьбой отменить спектакль высказы-
вались ярославские активисты. На сайте концертно-зрелищного цен-
тра «Миллениум» также сообщается об отмене спектакля. 

Спектакль «Эйнштейн и Маргарита» по пьесе Александра Гельма-
на «Альмар» поставил режиссер Александр Марин. Премьера состо-
ялась в Москве 12 июня 2022 года. В феврале 2023 года спектакль от-
менили в Санкт-Петербурге, в мае — в Екатеринбурге, в июне — в Но-
восибирске. Отмены были связаны с техническими проблемами. При 
этом в начале июня показы «Эйнштейн и Маргарита» состоялись в Те-
атре на Таганке.

Политджойстик/Politjoystic
Мы что проваливаемся в мракобесие?

МАРДАН
Спектакль «Эйнштейн и Маргарита» с участием Алексея Серебря-

кова и Ксении Раппопорт отменили в Ярославле.
Добрые русские люди настояли на том, что борцам с агрессивной 

Россией совершенно не стоит зарабатывать в этой самой агрессивной 
России.

К слову, чтобы два раза не вставать, стоило бы снять из всех театров 
и пьесы уважаемого Александра Гельмана, по пьесе которого этот спек-
такль и ставился.

 Александр Исаакович Гельман, член ЦК КПСС с 1990 по 1991 год 
35 лет беспощадно боролся за демократию, подписывал все письма, 
включая требование расстрелять из танков Белый дом (не американ-
ский) и освободить террориста Сенцова.

При этом добросердечная российская власть не обижала драматур-
га и исправно ставила его пьески с выплатой авторских гонораров.

Почему? Не спрашивайте.

AGDchan
А вообще надо поднять возраст согласия на просмотр «взрослого 

контента» до 65 лет. К 65 люди по-настоящему взрослеют, и их уже 
так просто на дурную дорожку не столкнешь. Таким и на Богомоло-
ва сходить можно. И либеральную «Медузу» (злостного и растленно-
го иностранного агента) почитать не страшно. И музей Ельцина (тоже 
иностранного агента) посетить. Даже можно не запрещать, а просто 
ввести возрастные ограничения - после 70. Молодежь и средний воз-
раст должны  получать от общества и культуры сильную нравственную 

https://t.me/tass_agency/230107
https://t.me/politjoystic/36359
https://t.me/mardanaka/19080
https://t.me/Agdchan/14001
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поддержку - видеть повсюду примеры и образцы высокой нравствен-
ности и патриотизма. Надо беречь от растления не только детей, но и 
юношество, и считающих себя взрослыми. Лишь в солидном возрасте 
можно предоставить право полностью свободного выбора. Тут шан-
сов, что он будет правильным, намного больше, тем более если про-
жить жизнь в чистоте.

Байки из Спасской Башни
«Считаю, что нам надо открыть какую-нибудь горячую линию, чтобы 

родители, граждане могли бы сообщать о фактах принуждения празд-
нования этого глупого Дня Валентина в государственных учреждени-
ях, школах или детсадах. Поступил сигнал - немедленная проверка и 
серьезные оргвыводы с занесением в личное дело руководителя, под-
давшегося розовым соплям западной пропаганды!»

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России’

Как бы Mikhail Vinogradov
Что не так в истории с врачом Буяновой
1. Накануне выборов не время ставить профессиональное комью-

нити перед конфликтом лояльностей. Отраслевое сообщество внезап-
но оказывается перед выбором между проявлением лояльности боль-
шой системе и ростом тревожности перед большой системой, поощ-
ряющей паицентский активизм и Тимашук 2.0. Перед ними любой ме-
дик уязвим и беззащитен. 

2. Тема вредителей в белых халатах девальвирует эффект мораль-
ной поддержки, активно обещавшейся во время ковида в рамках раз-
личных акций «ЯМыВрачи».

3. Булинг врачей не вписывается и в тренд последних месяцев на 
попытку приподнять социальный статус бюджетников, вернув его на 
якобы высокий советский уровень. Ярче других это проявляется в от-
ношении школы в рамках продвижения тезиса о том, что учителя глав-
нее родителей и школа – монополист воспитания и формирования мо-
рального облика, а семья у нее на посылках. Учителям даже обеща-
ли зачем-то принять закон про их защиту от дискредитаций и фейков. 
Получается, что врачи – это другое. Типа интеллигенции в 20-е годы.

4. Большого запроса на репрессии в социуме нет. А на репрессии 
в отношении врачей – тем более. Прежние уголовные дела и аресты 
врачей по разным другим поводам никакого восторга у обывателей 
не вызывали и рейтингов не прибавляли.

5. Врачи в России и без того не слишком разговорчивы – а после 
этого разговаривать с пациентами не будет никакого интереса. Паци-
енты-неактивисты это тоже заметят.

Важно, что не умеющая в целом включать заднюю система вчера ее 
включила. Но не факт, что это воспринято как сигнал. Правоохраните-
ли и активисты по-прежнему будут испытывать острую потребность в 
самопрезентации. А для медиков фото с обысков выглядят более на-
глядно, чем формальные лайки со стороны чиновников. Возможно, 

https://t.me/kremlin_bashnya/42681
https://t.me/Vinogradov74/3064
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сигнал стоило бы в ближайшие дни усилить.

Холмогоров
Если Буянова сказала то, что она сказала, ей не только не работать, 

но и не жить бы в России.
Если есть опровержения, что она этого не говорила - предъявите их.
Пока я слышу только либерданские бульбуляции: «Тимашук, Вра-

чи-убийцы, аляулю...»- все это скорее подтверждает версию о ее вине, 
чем опровергает.

Жданов, кстати, действительно был убит в ходе разборок в полит-
бюро. Его устранили как лидера русской группировки. Тимашук дей-
ствительно обратила внимании на странности в его лечении. Ее заяв-
ление игнорировалось. А потом, когда борьба группировок перешла в 
новую фазу, ее подняли на щит, в чем она была совершенно не вино-
вата. Она была честный врач и видела, что Жданова доводят до смер-
ти.

https://t.me/holmogortalks/32387
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ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Авдеевка уже почти вот-вот, мы слышим гул Харькова,
• Залужный поедет послом в Англию,
• Воскрешение Моисея из мертых,
• О допустимости критики в военное время,
• У Надеждина совершенно неожиданно забраковали 15% подпи-

сей,
• У политолога Баширова Лавров уходит с поста министра ино-

странных дел,
• Яндекс продан,
• Генерал Ермолов как символ дружбы народов,
• Карлсон превращается в грозное оружие Кремля, Америка тре-

пещет,
• Карлсон улетит, а мы продолжим дружить с братской Намиби-

ей,
• О русофобах и отщепенцах,
• Русское кино вполне конкурентно, если его снимают русские люди, 

а всего остального нет в прокате

Скурлатов live
А вы в, курсе, что несколько миллионов бывших украинцев, полу-

чивших российское гражданство и преимущественно переехавших в 
Москву, помимо всевозможных социальных льгот получили отсрочку 
от призыва в армию? Да-да. Наряду с тем, что среди подобных новых 
россиян оказалось колоссальное число шпионов и диверсантов хунты 
зеленского. Вот где угроза национальной безопасности, которую про-
шляпили. Что делать? Отменить отсрочку для мужских переселенцев 
и мобилизовать их частично на, фронт. За все надо платить. Опыт Из-
раиля здесь вполне показателен. Там всех российских репатриантов 
почти поголовно отправляют в Цахал доказывать свою любовь к но-
вой родине. Абсолютно правильно. И нам надо поступать также по от-
ношению к украинским релокантам. Иначе получается какая-то лютая 
ненависть и русофобия по отношению к коренным жителям нашей 
страны, если вспомнить, что и миллионы мигрантов с юга также полу-
чили в ускоренном порядке наше гражданство и ту же отсрочку в при-
дачу. Почему русские и другие коренные народности нашей страны 
должны воевать за мигрантов таджиков и хохлов, получивших граж-
данство РФ ? Что за хрень?

Логика Маркова
Военная логика. Авдеевка. Здесь критическая ситуация. Армия Рос-

сии, пользуясь плохой погодой, обошли позиции ВСУ и заняли пози-
ции севернее Авдеевского карьера. И в результате армия России очень 
близко подошла к главной дороге ВСУ. Сейчас ВСУ собирают штурмо-

https://t.me/skurlatovlive/12657
https://t.me/logikamarkova/10223
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виков и бросают их в контрнаступление, чтобы закрыть российский 
прорыв. Поэтому эти несколько дней будут критические.

Если армия России будет брать под контроль дорогу, ВСУ будут вы-
нуждены видимо уйти из Авдеевки. Это будет большая победа армии 
России.

Логика Маркова
Значение Авдеевки. 
1. Это большой город, было 40 тысяч. 
2. За 5 лет сделан супер укрепрайон.
3. Он за Кольцевой дорогой, это фактически часть Донецка. 
4. Обстрелы жилых кварталов Донецка сейчас и все эти 10 лет шли 

больше всего из Авдеевки. 
5. Защита мирных людей Донецка от террора обстрелов вот глав-

ный смысл боёв за Авдеевку.
6. Поэтому освобождение Авдеевки это классическая «военная ан-

титеррористическая операция» армии России.

АДЕКВАТ Z
Наблюдая, как в последние дни в Авдеевке у хохлов трещит прямо 

осязаемо, важно держать в уме: трещит несмотря на то, что за нее пы-
таются цепляться абсолютно любой ценой. Цепляться, чтобы не допу-
стить появления у стада чувства новой большой зрады.

Еще в самом начале операции говорил, что в нашей власти в весь-
ма широких пределах решать, какую именно цену брать с противника 
за его баранье стремление стоять, где стоит, потому что иначе зрада. 
Сейчас, когда с Авдеевкой хохлам пора готовиться прощаться (даже 
если агония затянется еще на месяц, сомнений в исходе все равно 
ноль), уже видно, что эта цена для бандеровцев вышла далеко за лю-
бые грани разумного. За счет как месяцев, в течение которых в город 
потоком гнали подкрепления, так и нашего подавляющего огневого 
превосходства в течение всего этого времени.

И все, что у них там сгорело начиная с октября, значимо ослабило 
фронт в целом. Даже не столько фронт как таковой, хотя он и потре-
скивает сразу на нескольких направлениях, сколько способность реа-
гировать на возможные в любой момент кризисы большего, чем сей-
час, масштаба - за счет нарастающих проблем с количеством и дееспо-
собностью доступных резервов. Особенно учитывая, что перспективы 
восполнить набитое и сожженное под и в самой Авдеевке хреновые: в 
части живой силы (а они туда направленно гнали лучшие соединения) 
о восполнении можно говорить только в номинально-количественном 
отношении, и то с запозданием, а в части железа - практически никак.

Во что Авдеевка обошлась противнику конкретно, расскажут после 
ее освобождения. Но уже сейчас очевидно, что свою роль мясоруб-
ки на осень и зиму, истощающей не участок и даже не направление, а 
укроармию в целом, она сыграла образцово. Возможно, среди проче-

https://t.me/logikamarkova/10224
https://t.me/politadequate/8374
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го и потому, что при планировании операции мы имели в виду, что це-
пляться за нее будут не менее по-бараньи, чем раньше за Артемовск.

Владислав Угольный 🇷
Одно из следствий долгого СВО — решение украинцами обозначен-

ной тобой, Иний, проблемы.
Это моя огромная боль, как человека, прожившего на Донбассе прак-

тически всю жизнь. То, что хохлы сделали с этим регионом и его людь-
ми — катастрофа.

За счет куда большего и длительного вовлечения Донбасса в войну 
с Украиной, а также за счет эмиграции демографический потенциал 
региона не позволит его выходцам всерьез занять позиции надсмотр-
щиков на остальных освобожденных территориях. Это раз.

Я думаю, что первый армейский корпус уже состоит как минимум 
на 50% из выходцев из других регионов. Слишком много потерь за два 
года.

Во-вторых, как мы помним по казусу с захватом Розовского района 
Запорожской области, Москва данный сценарий тоже не особо рас-
сматривает.

Хохлы, к сожалению, убили слишком много лучших сынов Донбас-
са. Выжившие качественные люди будут заняты восстановлением ре-
гиона, а не экспортом Русского Мира.

Про негативные институциональные решения в виде КОМСОМОЛА 
я вообще молчу, он мертв и кучу перспективной молодежи просто эк-
зистенциально убили.

Единственным исключением здесь есть ОБТФ  Каскад. Это очень хо-
рошие люди, которые, я надеюсь, будут костяком правоохранитель-
ных органов Новороссийского Ф едерального Округа.

Роман Сапоньков
Ещё из хороших новостей, сегодня всё больше сообщений, что наши 

подразделения ворвались на окраины Авдеевки. Укроканалы рисуют 
прямо комиксовские сюжеты, как наши подразделения вошли в Ав-
деевку. Их встретили «ждуны» и начали радоваться, но доблестные 
укровояки накрыли скопления братающихся «ждунов» и наших штур-
мовиков с коптеров и последние бежали обратно в посадки. Такой тя-
жёлый бред комментировать только портить, но главное в нём, что 
укропропаганда подтвердила заход наших парней в Авдеевку, хоть и 
с неизменным флёром перемоги.

Радоваться пока рано, группам закрепления ещё нужно удержать-
ся, но успехи явно появились. Это значит, либо наши штурмовые ча-
сти нашли тот самый ключик, который позволяет взламывать оборо-
ну ВСУ несмотря на зонтик из коптеров и артиллерии, либо враг на-
чал выматываться.  И то и другое хорошо. Мы слышим гул Харькова.  
Ждём сказки укропропаганды о харьковских «ждунах» наших людях.

https://t.me/zola_of_renovation/7130
https://t.me/RSaponkov/7082
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Сладков +
Полковник Алехин разбирает идею штурма Харькова.  
1. Брать или не брать Харьков — это решать могут и должны только 

военные. 
2. Нельзя взять рывком, только последовательно. Только при пяти-

кратном преимуществе. 
3. Можно понять страдания харьковчан, теряющих родственников 

в войне с Россией. 
Я имею вот такое мнение: 
1. Брать или не брать Харьков будет решать Кремль. Там военных 

нет. 
2. Пятикратное преимущество в Харькове можно достигнуть уда-

рами по Украине на других неожиданных направлениях. У ВСУ на всё 
сил не хватит. 

3. По поводу переживаний о семьях врага. Я их понимаю. Но не пе-
реживаю. Сначала победим, потом возьмёмся за милосердие. За нас 
на Украине не особенно переживают.

Рой ТВ - Максим Калашников
А на хера вообще атаковать Крынки, попадая под огонь с правобе-

режья? Не ограничиваясь обстрелами плацдарма? Людей некуда де-
вать?

Александр Ходаковский
Какой ценой нам нужен мир? Любой ценой. В конечном итоге - имен-

но это наша цель. Лукаво? Цинично? Возможно. Но так уж получает-
ся, что при всех прочих достижение прочного мира возможно толь-
ко через войну и победу одной из сторон. Они рассчитывают на такой 
сценарий в отношении нас, мы стремимся проделать эту процедуру с 
ними, - но в нашей ситуации всем понятно, что мира по обоюдному 
согласию не будет - будет перемирие. 

Может ли перемирие перерасти в мир? Маловероятно. Необходи-
ма победа, но победа не обязательно должна быть силой оружия - 
может случиться ещё и внутренний кризис. Война у нас, как любят го-
ворить, гибридная, - варианты всякие возможны. Но чтобы случился 
какой-нибудь альтернативный вариант - нужно время и подходящее 
стечение обстоятельств. Пока что работает вариант на истощение, но 
и тут есть условие: чтобы Украина истощалась - нужно держать её в на-
пряжении. Просто переход к позиционному стоянию в энергосберега-
ющем режиме к истощению не приведёт - нужно постоянно давить и 
заставлять противника бросать в бой всё новые ресурсы, даже если со 
стороны это выглядит, как мелкая моторика.

ZERGULIO🇷🇷
Неполживый Forbes скулит про большую группировку ВС РФ  на Харь-

ковском направлении. Зеленский непрерывно гадит на Залужного че-

https://t.me/Sladkov_plus/9708
https://t.me/roy_tv_mk/7732
https://t.me/aleksandr_skif/3086
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56222
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рез западные СМИ и клянчит вооружения у НАТО. 
Не иначе, чувствуют приближение чего-то неотвратимого. Правиль-

но чувствуют.

Логика Маркова
Зеленский впервые публично намекнул, что хочет уволить Залуж-

ного. Без упоминания имени. Но ясно, что про Залужного. И ясно ска-
зал, что многих генералов хочет уволить. И объяснил за что - за песси-
мизм.

Этот конфликт Зеленского с Залужным - точно повторяет конфликт 
Гитлера с его генералами. 

При угрозе окружения и разгрома генералы говорили и Гитлеру и 
Зеленскому, что нужно спасать армию и отступать. 

А Гитлер и Зеленский им отвечали, что генералы не понимают, что 
это не военная война, а политическая война и поэтому это столкнове-
ние духа. И наш дух (тевтонский у Гитлера и украинский у Зеленского)  
должен показать свою силу. Что он сильнее русского духа.

 Поэтому отступать не нужно.
Классический конфликт приводит к двум следствиям. 
1. Постоянная смена генералов. 
2. Война продолжается долго, капитуляции нет. Всеобщая мобили-

зация. И огромные чудовищные потери.

Политджойстик/Politjoystic
Расторговали Залужного американцы. Уволят, обвинят в коррупции, 

вместе с ним уволят еще группу лиц, возбудят уголовное дело и пове-
сят на него сбитый Ил76 с украинскими военнопленными. 

...
Салливан (помощник Байдена): «Мы чётко дали понять, что не со-

бираемся вмешиваться в это конкретное решение (увольнение Залуж-
ного). Об этом прямо заявлено украинской стороне. Это не тот вопрос, 
в котором власти США должны принимать то или иное решение. По-
этому мы не вмешиваемся. Это суверенное право Украины и украин-
ского президента». 

...
Однако, не всё так просто: за Залужным стоит большая группа укра-

инской военной и гражданской элиты, которых «не уволишь». У За-
лужного высокий рейтинг и есть поддержка западной прессы. Зелен-
ский вынужден идти на увольнение Залужного, но это крайне риско-
ванный шаг.

...
Однако, для нас бардак у них и раздоры только в плюс. Чем больше 

пауки в банке убивают друг друга - тем ближе наша победа.

Объясняет Readovka
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Не Залужным единым: Зеленский хочет «перетряхнуть» военную и 
гражданскую элиту незалежной

В интервью итальянскому телеканалу украинский президент, отве-
чая на вопрос об отставке главкома ВСУ, анонсировал полную «пере-
загрузку» всей вертикали власти:

Когда мы говорим об этом, я имею в виду замену ряда государствен-
ных руководителей, а не только в одном секторе, например, в армии. 
Я думаю об этой замене, но нельзя сказать, что здесь мы заменили 
одного человека.

Причиной столь радикальных изменений Зеленский назвал важ-
ность «двигаться в одном направлении, будучи убеждённым в побе-
де». Из этого можно сделать вывод о том, что сегодня в «перемогу» 
верят не только лишь все. И речь, конечно, не об опускании рук, сколь-
ко о банальной логике. Если Киеву не удалось переломить россий-
ско-украинский конфликт при массовой поддержке Запада, то по мере 
уменьшения оной динамика вряд ли будет положительной.

Похоже, что вслед за Залужным на свалку отправятся и его ближай-
шие соратники: начальник Генштаба ВСУ Сергей Шаптала уже поти-
хоньку собирает вещички. Но и «гражданским» элитам расслабляться 
не нужно.

Тут стоит напрячься и депутатам, многие из которых, по словам гла-
вы правящей партии Арахамии, уже готовятся сложить свои полномо-
чия и покинуть «Титаник». Им куда проще переждать непростые вре-
мена с наворованными деньгами где-нибудь на Кипре, чем продол-
жать участвовать в авантюрах Банковой, рискуя лишиться всего нажи-
того, а то и вовсе отправиться в качестве «пушечного» мяса на фронт.

Неудивительно, что Зеленский решил действовать в парадигме 
«один рейх, один фюрер» и уничтожить даже намёки на оппозицию. 
Жить-то хочется!

Вот только не перевернётся ли утлая украинская лодка после столь 
резких манипуляций? Вопрос дискуссионный, но России явно надо 
приложить максимум усилий, чтобы все подобные внутренние пере-
становки сопровождались всё большими и большими внешними по-
трясениями. Глядишь, в бункер к Зеленскому заглянет свой «полков-
ник Штауффенбергенко» — хуже точно не будет.

МАРДАН
Депутат Верховной Рады от «Слуги народа» Шевченко сообщил, что 

Залужному предложили поехать послом в Лондон и он согласился.
Если правда, то это удобная ситуация для обоих нацистов. Каждый 

решит, что он выиграл. Зеленский (как он думает) устранит соперни-
ка. Залужный получит весомый пост представителя в столице ключе-
вого покровителя. И уже оттуда сможет повести борьбу с Зеленским. 
При этом Залужный окажется под полным контролем британских спец-
служб. Что опять-таки выглядит выгодным с колокольни Зеленского. 

Обманут обоих.

https://t.me/mardanaka/19115
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Старше Эдды
Слухи о том, что Залужный после отставки отправится жить в Ан-

глию, не лишены смысла, Валера, в данном случае, это идеальная кон-
серва, особенно при игре в долгую, которую так любят англичане. Из 
Зеленского выжмут всё, именно ему придётся принимать все непо-
пулярные решения: тотальная мобилизация, «улучшение стратегиче-
ских позиций путём выравнивания фронта», озлобленность подкон-
трольного населения, массовое обнищание. 

Залужный в это время будет писать книжки, типа: «Записки не по-
беждённого генерала», раздавать интервью, в которых будет обли-
чать текущий политический режим в Киеве, который,во-первых, за-
глубил сотни тысяч украинцев, во-вторых в последний момент не дал 
ему победить Москву. 

На всем этом недовольство армии и народа будет расти  еще боль-
ше и дождавшись нужного момента (после принятия всех тяжелых ре-
шений), консерву вскроют и привезут в Киев на гетьманство. Зеля в 
глубине души наверняка тоже это понимает, но надеется пропетлять 
положившись на кокаин, актёрский талант и «армию Венка».

Образ будущего
Сплетни про уход Залужного и тем более послом в Британию – лю-

тый бред. 
Залужный пока никуда не уходит. Ведет консультации и ищет выго-

ду. Опирается на связи в Пентагоне. Там его работодатель.
Не исключено, что как часто бывало в роли арбитра выступит Энто-

ни Блинкен. Госсекретарь США сегодня по более важным делам в Из-
раиле, но есть вероятность, что после визитов на Ближнем Востоке он 
отправится в Киев, чтобы поставить точку в споре Зеленского и Залуж-
ного.

Роман Сапоньков
Моисей живой, относительно здоровый. Он на Днепре уничтожил 

под 400 человек личного состава противника, потопил более 50 ло-
док. По его НП, с которого он работал, прилетело, потом его ранило 
при эвакуации (крымские клоуны сразу написали, что вывозили его ни 
ими подаренной буханке, — чего не сделаешь ради хайпа). Нафарши-
ровало осколками, но ранения легкие, хоть и неприятные. После это-
го руководство решило дать парню отдых, исходя из служебной логи-
ки сообщили о его гибели. Но пранк вышел из под контроля, чего ни-
кто не ожидал. На радости украинская пропаганда разнесла по всему 
свинонету эту «радостную» для них весть, радовались несколько дней. 
Отписались даже топовые укроблогеры типа Геращенко. Это показы-
вает уровень Моисея и опасность, которую он представляет для про-
тивника. Сейчас Моисей проходит лечение и скоро вернётся в строй.

Пранк окончательно вышел из под контроля, когда один россий-
ский банк заморозил его счета из-за смерти (уже разморозили), а се-
годня ночью его приняли крымские полицейские и 5 часов маринова-

https://t.me/vysokygovorit/14476
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ли в участке, опрашивая на предмет мошенничества. По их версии он 
инсценировал свою смерть чтобы присвоить себе проведённые сбо-
ры. Поистине — украинский пропагандист и крымский полицейский 
единое целое.

АПД: Моисея 5 часов допрашивали алтайские полицейские, не 
крымские. Приношу свои извинения крымским правоохранителям.

Два майора
Жив Моисей, товарищи. И скоро будет вновь разить врагов с неба 

(он очень крутой оператор БПЛА).
Его «ликвидацию» все изображали, в том числе, чтобы спровоци-

ровать врага активнее кидать лодки с десантом в Днепр. Эксперимент 
удался, особенно хорошо, что новость о «гибели» Моисея подхватили 
большие каналы противника.

Как вы поняли, Моисей, хоть и очень профессиональный и героиче-
ский боец, далеко не один хорошо владеет искусством сброса на Дне-
пре. 

Не без шероховатостей прошла информационная операция, но пер-
вый блин комом. 

Роман Алехин
Профессиональные волонтеры-военкоры - это про постоянные мыс-

ли и идеи о том, как приблизить победу, как ослабить врага и усилить 
наших бойцов. 

То есть, это не просто про какую-то деятельность, а про отношение 
к ней, как к профессиональной деятельности. 

Мы все, объединившись целью победы, постоянно не просто ищем 
деньги и что на них купить, а также куда отвезти, а ищем технологии, 
которые нам помогут побеждать сегодня и завтра. Часто это разработ-
ки в сфере связи, БПЛА или антиБПЛА, но бывает, что мы проводим 
полноценные информационные операции по дискредитации и демо-
тивации врага. 

Так была нами создана операция «Моисей». 
Все помнят «гибель» группы «Моисея», которая кошмарила укров-

ские лодки на Днепре. На вражеской территории был праздник по это-
му поводу, а тем, кто «уничтожил» Моисея по каналам собирали день-
ги на премию.

Мы смотрели на все это вместе с Моисеем и смеялись, время от 
времени подбрасывая поленьев в огонь...

Да, Моисей был ранен, но жив и скоро будет здоров. 
Кстати, как всегда вскрылись и мрази на нашей стороне, что тоже 

считаем дополнительным позитивным результатом.
Моисей, дружище, тебе и твоей команде - здоровья и больше по-

бед. 
Товарищи военкоры-волонтеры, мы показали сплочение ради цели 

и профессионализм, а не хайпожорство, в чем нас некоторые обвиня-

https://t.me/dva_majors/34008
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ют. Этим мы и отличаемся от прикормленных - мы сами думаем и по-
нимаем, что важно для Родины и когда и что надо говорить, чтобы не 
навредить именно Родине и народу. А не тупо работаем по методич-
кам, даже вредя своей стране.

Хорошая и интересная была операция. Было интересно наблюдать 
нарастающих хайп у противника, а сейчас обсуждение того, что голо-
совухи на канале Моисея - подделки. Эти подделки в ближайшее вре-
мя опять будут отправлять десятки лодок и сотни ВСУшников на дно 
Днепра.

А Моисей все равно достоен Звезды Героя, как и его команда! И 
очень радует, что не посмертно!

Владислав Угольный 🇷
Собственно, да, я поучаствовал в псиопе с фальсификацией гибели 

Моисея.
Хз чё там хохол демотивирован был или нет — вообще плевать на 

эту хуйню. Кого волнует хохол и его мысли?
А вот то, что хохол стал менее осторожен после мнимого успеха — 

уничтожения лучшего дроновода с нашей стороны на направлении 
— привело к его расслаблению, снижению критического мышления и 
так далее. 

Это в свою очередь привело к повышению потерь.
Самоуверенный враг — слабый враг.
Кого задела игра с новостями о гибели «Моисея» — всё было с ним 

согласовано, близкие были уведомлены. Если кому-то было неприят-
но — приношу извинения.

ВАШИ НОВОСТИ
Как ответить за сбитый Ил-76? 
Пока в Кремле взвешивают ситуацию, Дмитрий Киселев уже пред-

ложил решение: удар по польскому аэродрому Жешув, через который 
НАТО поставляет оружие на Украину. 

Он считает, что это действенный механизм торможения западного 
беспредела. Но сначала надо всех предупредить и всем внятно объяс-
нить, что пределы — есть.

ЧАДАЕВ
Посмотрел видео  той самой пресловутой Витязевой, с которой мно-

гие мои знакомые ведут вечную, как перебранка торговок на Привозе, 
позиционную войну. А я как-то, не поверите, раньше даже и не знал, 
как она выглядит и что говорит, вот первый раз вообще. Будь я кем-
то из наших инфовоинов, я бы, наверное, написал пост, что дама по-
пыталась присвоить себе полномочия сразу УВП АП и УЗКС Ф СБ, а это, 
на секундочку, 278 статья УК РФ , от 12 до 20 лет. Ну и потом налил бы 
себе чаю, наслаждаться ответным визгом, переходящим в ультразвук. 

Но поскольку я не любитель таких экстремальных развлечений, вне-

https://t.me/zola_of_renovation/7132
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ОГЛАВЛЕНИЕ 867ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

запно поймал себя на мысли, что хочу откомментировать приведён-
ный в ролике «дискурс» по существу.

Объясню почему. Дело в том, что, вопреки тому, в чём меня убе-
ждают мои друзья, у меня в ходе просмотра возникло ощущение, что 
мы имеем дело именно с искренним заблуждением, вытекающим из 
профдеформации. Причём не только у неё, но и, что важнее, у многих 
других людей здесь, в особенности у медийщиков и «экспертной ту-
совки». А это значит, что швыряться друг в друга обвинениями в изме-
не родине и работе на врагов — контрпродуктивно. Надо разобраться 
поглубже. 

Про что её спич? Про то, что если рассказывать в паблике, что всё 
плохо, то наши сограждане сначала загрустят, а потом, того и гляди, 
побегут с иконами Пригожина свергать режим, и будет как на Украине 
в 2014. А если рассказывать, что всё хорошо, то они, наоборот, снача-
ла возрадуются, а потом побегут голосовать за Путина. А что касается 
войны и происходящего на ней «на самом деле» — есть специальные 
люди, которые лучше знают, как надо, и главное не мешать их работе 
и вообще не путаться под ногами. 

Помните, был ролик на думских выборах 2021, когда «диванному 
критику» вдруг является в телевизоре лично Шойгу и предлагает ему 
поуправлять армией вместо него? И тот в ужасе бежит голосовать за 
ЕР, чтобы на него, не дай Бог, не свалилась такая ответственность. 

Реконструируем картину мира. Медиа — это исключительно про-
странство борьбы пропаганд, а потребители медиаконтента — заве-
домые инфантилы-имбецилы. К обсуждению никаких серьёзных во-
просов их допускать вообще нельзя, «онижедети». Советская модель, 
где «газета выступила — что сделано?», отвергнута. У СМИ осталась 
только функция психотерапии — ну и наоборот, «психотронного ору-
жия», если для врагов. 

Одна из диверсий Хрущёва — это отмена преподавания логики в 
советской средней школе. Её ввели туда по личному решению Стали-
на, который настолько устал от нелогичности докладов подчинённых, 
что заставил всё Политбюро пройти курс логики у В.Ф .Асмуса, и начать 
учить логике даже школьников. Так вот: любой, имеющий начатки ло-
гики, понимает, что качественная критика, тем более от своих, служит 
не уничтожению, а укреплению критикуемого объекта. Это прекрасно 
знают спецы по IT-безопасности, которые нанимают команды хакеров 
для тестирования уязвимостей своих систем. Там тоже логика, только 
машинная. 

Если медиа и соцсети — это исключительно генератор эмоций, где 
вообще нет места никакой логике, то, увы и ах, Витязева права. И надо 
24/7 рассказывать, как мы побеждаем и скоро всех победим, а любой 
другой контент должен быть запрещён. А вот если они годятся хоть 
для какой-нибудь ещё пользы — тогда другой разговор. Просто мно-
гим, похоже, и в голову не приходит, что публичное пространство — 
не только ярмарка тщеславия, но и возможное место общения взрос-
лых людей. Которые в курсе, что детей не в капусте находят.



ОГЛАВЛЕНИЕ 868ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Что-то знаю / Павел Данилин
Алексей Викторович Чадаев уверяет, что:
«Качественная критика от своих укрепляет систему»
И клянется какой-то логикой, что это так.
Не хочу расстраивать Алексея Викторовича, но в теме Ф ПВ-Дронов 

все «наши» участники играли на стороне (ну, или, по крайней мере, 
на руку) противника. Разгоняя тему ЦИПСО под увольнение/неуволь-
нение Залужного о том, что у хохла «есть план, которого он придержи-
вается». И план этот «не стоит дорого, поэтому вы не сомневайтесь, а 
инвестируйте в Залужного». 

Почему наши участники обсуждения повелись на вброшенное смон-
тированное из разных боев видео врага, я примерно понимаю. Но при-
знавать, что эта помощь г-ну Залужному в его выкапывании закапыва-
нии стюардессы - критика от своих?

Где логика то?
ЗЫ. Тут модно стало прикрываться ВВП. Мол, он же признал... Так 

вот, ВВП признал, что о проблеме давно известно, и что ее пытаются 
решить. 

Один умный человек однажды сказал: «Надо вдолбить нашим лю-
дям, что война это всегда игра с некоторым неизвестным, что в войне 
могут быть поражения». Наши же товарищи каждый раз на одни и те 
же грабли наступают.

Повторюсь. Критика и самокритика могут быть полезны. Критика в 
формате игры в одной партируте с врагом полезной быть не может по 
определению.

И да, это очень удобно считать, что мы тут лучше знаем, как там им 
воевать и как там им управлять боем. Но все же, может, чуть больше 
критики и самокритики обратить к персонажу в зеркале?

Что-то знаю / Павел Данилин
Почему меня так задел разгон ЦИПСошной темы «как успешно мы 

воюем против клятых москалей с применением дронов»?
Потому, что удары украинских ВСУ (дронами, ракетами, плавучими 

беспилотниками) - больные и обидные. Но реальность такова, что у 
нас на сегодня, благодаря и нашим солдатам, и нашим командирам - 
стратегическое и тактическое преимущество по большинству направ-
лений. Не без проблем, конечно. Но пока там - на фронте люди отра-
жают врага и побеждают, здесь вновь раскручивают маховик «Шойгу, 
где снаряды дроны, антидроновые средства». Ровно такими же сред-
ствами, как это было год назад. Ровно теми же людьми. Ровно теми 
же интонациями и нарративами.

И когда ты это читаешь, то понимаешь, что эти люди, которые вос-
производят украинские нарративы, они же не за то, чтобы наши лучше 
сражались. Они за то, чтобы вокруг увидели, какие они сами хорошие, 
знающие, как болят душой за дело, и так далее. Не понимая, что они 
не конструктивной критикой занимаются, а работают против всей на-

https://t.me/ctotoznayu/5961
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шей Армии. И против нашего Верховного главнокомандующего. При-
крываясь, как это было уже в прошлом году, темой патриотизма, мол 
«не могу молчать».

Вопрос критики, предложений по совершенствованию боевых дей-
ствий может и должен ставиться. Но никогда не должен быть в логи-
ке украинских пропагандистов, и никогда не должен быть высказан их 
словами.

Вообще, это потрясающе, конечно, что приходится объяснять, что 
воспроизведение украинских нарративов суть - работа на врага.

Скурлатов live
Либерастные башни Кремля бьются, чтобы «подписи» фрика-либе-

раста Надеждина признали действительными. Памфилова против, как 
говорят. Но открою тайну - Памфиловой всё равно. Против - силовые 
башни. Неужели Даванкова мало для пропаганды ЛГБТ-ценностей и 
нарративов о «нет войне»? Жадность фраера сгубила. Есть такая по-
говорка.

АДЕКВАТ Z
15 с лишним процентов брака в подписях за Надеждина сенсацией 

не являются и близко: результат был ожидаем до такой степени, что 
кандидат даже не явился в ЦИК посмотреть в глаза рецензентам своих 
трудов, а его штаб отгавкивается совсем вяло. Не пытаясь мало-маль-
ски связно оспаривать диагноз по существу. 

Если смотреть совсем в корень, лично я скорее предпочел бы, что-
бы Надеждин со сбором справился. Во-первых, все, что он несет и 
нес бы впредь, сошло бы за лишний фактор мобилизации совсем не 
его избирателя. Во-вторых, получился бы наглядный в своей срамоте 
смотр численности граждан, готовых волеизъявиться за кого угодно, 
лишь бы подавляющему большинству стало как можно хуже. Но ника-
кими, в том числе и этими, политическими соображениями ЦИК руко-
водствоваться не имеет права - только буквой закона.

И в том числе именно под этим углом возникает вопрос, почему - 
или даже зачем - подписи собирались так, что (или чтобы) брака на 
выходе получилось втрое больше нормы.

Если правильный вопрос «почему», то возможным ответом могут 
быть и цель освоить бюджеты, а там трава не расти, 

и общая организационная импотенция штаба, и подковерный срач 
между его российской частью и зарубежными любителями порулить 
вроде Каца - и комбинация всех этих факторов в любой пропорции.  

А если правильный вопрос «зачем», значит, очень похоже, что хо-
зяева Надеждина затевают рискованную для него персонально игру. 
Цель которой - делегитимизация выборов, средство -  перевод его и 
самой безмозглой части его сторонников дальнейшей активности в 
заведомо неправовую плоскость, в идеале вплоть до беспорядков. Ни 
хрена, разумеется, не получится - но оптика у противника искажена до 
того, что он может всерьез верить в обратное.

https://t.me/skurlatovlive/12659
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Какая из версий ближе к истине, сейчас судить рано. Многое ста-
нет понятнее, когда появятся детали нарушений, которые позволят по-
нять, совершалась ли основная их часть кривыми руками или с пря-
мым умыслом.

Политджойстик/Politjoystic
Так всегда, когда идешь на поводу западных кураторов.  Специаль-

но натолкали фальшивок, чтобы его сняли и устроить из-за этого скан-
дал.

МИГ России
Неделя только началась, а один из пунктов нашего политического 

прогноза на неделю уже сбылся 💥

Что-то знаю / Павел Данилин
Печальная история с Надеждиным и его бракованны и подписями 

еще раз показывает, что иметь дело с живорырками типа Каца и Вол-
кова - это вешать себе не шею неподъемное ярмо. Надеждину еще по-
везло, что он бежал с этим ярмом на короткую дистанцию. А если бы 
тащил это годами, как некоторые...

BRIEF
Как и предполагалось, в подписях за Бориса Надеждина нашли бо-

лее 5% брака, что означает отказ в регистрации.
Это означает, что на выборах 2024 года мы не узнаем процент ан-

тивоенно настроенных избирателей (неминуемо какая-то часть уйдет 
к Даванкову, но чистота эксперимента уже будет нарушена), а значит, 
останется поле для интерпретаций: очевидно что, если бы речь шла 
о паре процентов, регистрацию такому кандидату бы выдали.

Хочется поговорить о другом. Почему именно у Надеждина полу-
чилось всколыхнуть апатичных и усталых людей, которые считают, что 
страна идет куда-то не туда?

Ответ состоит сразу из нескольких частей. Во-первых, у Надежди-
на на старте кампании не было рейтинга, но не было и антирейтин-
га: аудитории, которая не смотрит шоу на федеральных телеканалах, 
он был просто неизвестен.

Во-вторых, Надеждин — это новый образ оппозиционного политика 
для интернет-аудитории: он не претендует на элитарность, не увенчан 
наградами за былые достижения, а напоминает соседа по даче. Вот 
Надеждин собирает подосиновики, вот он сидит после бани с пивом, 
вот ловит рыбу, а вот делает смешные селфи. Соцсети Надеждина — 
это наши соцсети: нелепые, семейные, неприглаженные, без лишних 
лозунгов. Оказалось, что именно по обычному человеку, который про-
являет мужество в критической ситуации и истосковался протестный 
избиратель.

В-третьих, Надеждин позиционирует себя именно как российский 
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политик, а не как политик украинский или западный. Он не консуль-
тируется с чужими посольствами, не планирует люстраций и репара-
ций, а говорит, что необходимо выйти из всех сложных ситуаций с че-
стью и достоинством для россиян, то есть, для нас. Это — новая рито-
рика для российской оппозиционной политики, возможно, открыва-
ющая для нее новый этап.

Что касается российских политических кулуаров, то, конечно, там 
грядут большие разбирательства, кто же все-таки несет ответствен-
ность за то, что в кастинге на «антивоенного кандидата для битья» по-
бедил именно Надеждин, а не кто-то из политиков с антирейтингом 
(Явлинский, например).

Старовойтов о политике
Нельзя сказать, что отказ в регистрации «надежде оппозиционной 

России» Борису Надеждину не был очевиден уже после того, как он в 
политтехнологическом азарте неосторожно визуализировал протест 
подписными очередями - «мини-майданчиками» в больших городах. 
Перестарался, конечно, в погоне за отчетом спонсорам. Ну а интер-
вью Собчак давно является черной меткой для любого оппозиционе-
ра и это тоже примета, которая всегда работает.

Есть ли перспективы для него в этой ситуации? Пожалуй, что и есть:
1. Если не будет возмущаться - сможет занять для федеральной вла-

сти позицию «нашего сукина сына» в стане либералов. Сейчас вакан-
сия свободна.

2. Зайдет в Госдуму в 2026 году.
3. Получит доступ к федеральным эфирам.
4. Репутация «русской Тихановской» на Западе. С перспективами 

работы двойным агентом. Но с этим все неоднозначно.

Политджойстик/Politjoystic
Лавров уходит. 
...
Министр иностранных дел России не полностью контролирует своё 

ведомство. Есть ещё генеральный директор МИДа. Он курирует во-
просы финансово - хозяйственной деятельности, капитального строи-
тельства, управления дипломатической собственностью за рубежом, 
размещения и обслуживания дипломатических представительств ино-
странных государств, аккредитованных в Российской Ф едерации. 

...
И вот сегодня Президент Путин назначает на эту должность Остров-

ского Алексея. 
...
Кто он? Губернатор Смоленской области с 2012 по 2023 г. Депутат 

Госдумы с 2003 по 2012 годы. Член высшего совета ЛДПР. 
...
С учетом того, что глава ЛДПР Слуцкий является кандидатом на вы-
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борах Президента РФ , нам это говорит о многом.
1. ЛДПР - первая, из системных партий, которая будет участвовать в 

формировании «коллективного Путина» на 2024 - 2030 гг.
2. Лавров уйдет в сенаторы и будет контролировать международ-

ную деятельность кандидата от ЛДПР и нового министра МИД.
3. Министр МИД будет не из ЛДПР. Из ЕР? Возможно. Но, вероятнее 

всего из непартийных кандидатов. Лично путинский. 
4. Президент Путин не скрывает своих намерений поменять опре-

деленную часть высшей гос/элиты России. Но, начинает с аппаратов. 
Дает понимание трендов. Это важно для стабильности.

5. Я уже писал: смотрите на Орешкина. Будет в мае пересмотр: ка-
дры, нацпроекты, погони - это всё часть стратегии Президента Пути-
на внутрипола (в широком смысле). Орешкин - маркер взгляда ВВП на 
внутрипол. 

...
А так, я бы видел Лаврова спикером СФ .

Политджойстик/Politjoystic
Всё, Яндекс продан и у него появятся новые владельцы. Кто - пока 

неизвестно. Но, это наши крупные предприниматели, которым дове-
ряет Президент Путин. Яндекс слишком значимая компания, чтобы 
упускать её из фокуса внимания власти.

...
Пресс - служба Я: Нидерландская Yandex N.V. продала российский 

«Яндекс» за 475 млрд рублей консорциуму частных инвесторов. До 31 
июля Yandex N.V. сменит название и прекратит использовать бренды 
«Яндекса».

...
Сумма впечатляет. Можно было и поджать иностранцев.

Политджойстик/Politjoystic
Имена новых владельцев ничего не скажут человеку, не погружен-

ному в особенности национального бизнеса. Но точно можно сказать, 
что месье знают толк в стоимостном инвестировании. Они купили жем-
чужину российской IT-отрасли по очень вкусной цене, да ещё и вы-
платят половину от суммы покупки сильно подешевевшими акциями 
Yandex NV.  

…
Однако главное – это новая система “сдержек и противовесов” в 

управлении компанией. Ни у кого из новых владельцев нет контроль-
ного пакета, а текущий менеджмент получил право вето при приня-
тии ключевых решений. Судя по всему, новые инвесторы тоже чисто 
«про экономику», и никакого интереса лезть в операционку у них нет. 

…
Яндекс останется прежним, а обычные пользователи и подавно «не 

заметят» новостей. Такси как ездило так и будет ездить, а курьер в 

https://t.me/politjoystic/36367
https://t.me/politjoystic/36372


ОГЛАВЛЕНИЕ 873ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

желто-зеленой форме все также будет приносить «достаточно спелый 
банан».

Старая площадь
Яндекс и его технологии приземлились в России. При посадке ни-

кто не пострадал. 
Расстроенные диванные аналитики могут расходиться: все ноу-хау 

и технологии Яндекса остались в России. Оно и понятно – ключевой 
рынок здесь, команда разработчиков – здесь; и было странно ожи-
дать, что будет как-то по другому. 

Судя по заявленным параметрам сделки, стороны в первую оче-
редь договаривались о гарантиях в адрес команды Яндекса. И похоже 
контур договоренностей в итоге устроил и новых частных инвесторов, 
и государство, и саму компанию.

Национальный Z Курс
В Кремле приветствуют договорённость о продаже российского биз-

неса «Яндекса» консорциуму частных инвесторов — Песков.
«Конечно, для нас важно, чтобы компания продолжала свою рабо-

ту в этой сфере. В этой связи можно приветствовать договорённость 
о продаже, которую достигли акционеры. Главным владельцем оста-
нется российский менеджмент компании», — сказал пресс-секретарь 
президента.

Холмогоров
По просьбе сына искал ролики «что случилось в Одессе 2 мая», «хро-

нология войны на Донбассе», «хронология СВО».
И не обнаружил практически ничего. Все выдачи, не только на юту-

бе, завалены западной, украинской и релокантской пропагандой. На-
шего материала почти нет.

То есть наша огромная медиамашина просто не удосужилась сде-
лать ролики с изложением фактов и хронологии с нашей точки зрения.

Некогда. Заняты более важным делом - защищают Википедию от 
запрета z-фанатиками.

Сыны Монархии
Генерал Ермолов - прекрасный символ дружбы народов. Он был 

жесток и даже жесток по отношению к врагам России и протурецким 
абрекам на Кавказе. Но всегда хорошо относился к местному мирно-
му населению. 

Я вам уже писал об удивительной истории, когда дядя Алексея Ер-
молова, Петр Ермолов усыновил с его подачи чеченского сироту, ко-
торый вырос в замечательного русского художника Захарова-Чечен-
ца и нарисовал один из самых известных портретров Алексея Ермо-
лова,а генерал был шафером на его свадьбе. Петр же Ермолов, кроме 
Захарова-Чеченца и собственных детей усыновил и воспитал еще си-
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роту-лезгина. 
Во время службы на Кавказе, генерал Ермолов встречался с местны-

ми девушками, пользуясь традицией временных мусульманских бра-
ков «кебин», когда составляется что-то наподобие брачного контрак-
та, с обязательным «мехрийе» — подарками жениха, которые остают-
ся у женщины в случае развода.

Всем своим женам, генерал выплачивал кругленькую добрачную 
сумму. Первой кавказской женой Ермолова стала кумычка Сюйду. Вско-
ре у них родился сын Бахтияр, позже названный Владимиром.

Второй его возлюбленной также стала красавица-умычка Тотай. За 
7 лет брака у пары родилось трое детей: Омар (Клавдий), Аллах-Яра 
(Север) и Сапият (Софья-ханум).

Брак распался после отставки Ермолова. Тотай отказалась уезжать 
с Кавказа насовсем. Тем не менее, до конца своей жизни Алексей Пе-
трович ежегодно выплачивал ей 800 рублей (из них 500 на дочь).

Третья кавказская жена Султанум уехала вместе с Ермоловым после 
его отставки с Кавказа.

Всех своих сыновей Ермолов забрал с собой, дал им прекрасное 
образование, выплачивал солидное содержание. В начале они носи-
ли фамилию Горские, но потом генерал Ермолов добился того,чтобы 
они получили дворянский титул и могли  официально зваться Ермоло-
выми. 

Так что, кровожадность Ермолова по отношению к кавказцам - еще 
один русофобский либерально-коммунячий миф. 

Его именем вполне можно назвать «Академию дружбы народов 
России».

Герман Садулаев
Лично я за межнациональные браки. Межнациональные браки нуж-

ны любому этносу, в том числе и русскому.
Доля межнациональных браков для любого этноса должна быть от 

10% до 30%. 
Если меньше 10% - этнос замыкается в своей скорлупе, лишается 

родственных связей с соседями, обрекает себя на отставание в разви-
тии, архаизируется, деградирует.

Если больше 30% - этнос размывается, теряет идентичность, культу-
ру, вымирает.

Русский этнос показывает хороший пример нужного количества 
межнациональных браков, благодаря чему много веков развивается.

Катехон
💥💥Поступают новости об очередном ракетном ударе по Йемену. 

Силы США и Британии нанесли удары по территории Йемена близ го-
рода Ходейда. Это прибрежная часть Йемена, где располлжены базы 
хуситы, с которым они атакуют суда в Красном море. Удары по Йеме-
ну стали безостановочными, но не приводят ни у какому результату. 
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Так выглядит агония американской гегемонии.

МАРДАН
Россия, Китай и Иран проведут совместные военно-морские уче-

ния.
Командующий ВМС Ирана контр-адмирал Шахрам Ирани заявил, 

что учения пройдут до конца текущего года по иранскому календарю 
(19 марта). К участию в них приглашены и другие государства. 

Коалиция добра будет отрабатывать десант в Калифорнии?

Win/Win
Интервью Владимира Путина с Такером Карсоном будет! 
Два формата. Интервью один на один с героем дня без галстуков. 

И несколько коротких роликов для затравки перед основным блюдом 
из серии «беседа на ногах».

Пресс-секретарь ВВП Дмитрий Песков – главный тренер сборной 
команды специалистов, занимающихся интервью. 

Основное интервью выйдет в символическую дату перед выбора-
ми или в день начала СВО.

Остальные ролики разгонят аппетит обывателя уже через 10-12 
дней. 

Такер настроен бодро и привез много интересных идей, контактов 
и эмоций. Картина мира внутренней политики США и растущего рас-
кола между Демократами и Республиканцами например.

***
Здесь должна была бы стоять реклама Сбера, так как Такера Карсо-

на в Россию привез Герман Оскарович Греф.

Юрий Баранчик
То, что Такер Карлсон привез Владимиру Путину послание от До-

нальда Трампа - к доктору не ходи. Как я и предполагал вчера. Интер-
вью, конечно, хорошая штука. Не подкопаешься. Все честь по чести.

Пинта разума
Такер Карлсон постепенно превращается в грозное оружие Кремля. 

Причём непосредственно с подачи западных медиа. Даже если его ин-
тервью с Путиным не состоится, информационный эффект от приезда 
Карлсона в Москву и так бьёт все рекорды.

Умный еврей при губернаторе
Такер Карлсон в Москве - и это доказывает, что Россия не разучи-

лась вести настоящие, а не опереточные «когнитивные войны». Визит 
Карлсона (состоится интервью с Владимиром Путиным или нет) напо-
минает визиты в Москву 30-х годов прошлого века больших западных 
писателей. Скажем, встречу со Сталиным Лиона Ф ейхтвангера. Или Ро-
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мена Роллана. И последствия будут схожи - только из-за изменивших-
ся скоростей все произойдет быстрее и выйдет громче.

О том, что такое Россия на самом деле, будет рассказывать человек, 
авторитет которого на западе в самом деле очень высок - и который 
представляет именно те слои западного общества, которые очень хо-
тят соглашаться с Россией. Когда-то это были левые, теперь - правые, 
консерваторы, вот и вся разница. Не такая уж большая, потому что эти 
слои - враждебны тому пути, по которому идет теперь западное об-
щество. 

Людей вроде Карлсона уже давно принято называть «понимающи-
ми Путина». Вот это понимание и становится наконец-то серьезным и 
важным оружием в нашей войне с западом.

Еще совсем чуть-чуть и дойдем до создания чего-то аналогично-
го когдатошнему Коминтерну. Без коммунизма, зато с традиционны-
ми ценностями. И с противостоянием транснациональному капиталу, 
что, на самом деле, и требуется чтобы победить.

Андрей Медведев
Третий день с интересом наблюдаю удивительное. 
Как люди, которые высмеивают украинцев за их подобострастные 

приседания перед европейскими политиками и публичными деяте-
лями, тщательно фиксируют каждый шаг и чих Такера Карлсона в Мо-
скве. Он прилетел, он поел, он попил чаю. Как прекрасно, к нам прие-
хал американец! Счастье-то подвалило. 

Товарищи, у вас у самих ощущения биполярки нет?

ВАШИ НОВОСТИ
Такер Карлсон покинул гостиницу и направился в сторону админи-

страции президента, передают «Известия» и публикуют кадры с аме-
риканским журналистом.

Старше Эдды
Глаза рябит от новостей об американском журналисте Такере Кар-

лсоне, который приехал в Москву. Каждые 10 минут новостные СМИ 
передают куда он сходил, как покушал, задаются вопросом, возьмет 
или не возьмет он интервью у Путина. Наследие СССР, ругать Запад и 
одновременно восхищённо трепетать перед  его продукцией, будь то 
джинсы, музыка, известные люди. Главная задача советского челове-
ка, а что о нас скажут там, что подумают? Впрочем, в Российской Им-
перии  было всё тоже самое, а вот при Иване Грозном, не было.

Сам Такер Карлсон приехал, да ебать, почему это вообще в главных 
новостях? В США должны радоваться и следить за его поездкой, у нас 
есть дела и поважнее.

Игорь Караулов
Такер Карлсон идёт по коридору.

https://t.me/MedvedevVesti/16612
https://t.me/news_forfree/34963
https://t.me/vysokygovorit/14473
https://t.me/karaulovnews/5244
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Обыкновенный царизм
Все эти два года аборигенские СМИ нам рассказывают, что Россия 

бросила вызов коллективному Западу, мы боремся за переустройство 
всего мира, наконец, мы по-настоящему стали независимы и самодо-
статочны. Но на деле вся эта пропагандистская картинка оказывается 
бесконечно хрупкой, словно кости больного остеопорозом. В любом 
момент пластинка с Шаманом готова переключиться на главный хит 
группы «Комбинация». 

Тут мы понимаем, что магазин «Березка» на деле совсем не закрыт. 
И даже окна в нем не выбиты. «Березка» просто ждет своего часа. 
Часа, когда порядочная клиентура, наконец, вернется, а постсоветских 
граждан можно будет выгнать пинками на мороз. Америкэн бой при-
ехал, пошли вон отсюда, Вани и Маши. Вам тут не место. 

И пока внутренняя «Березка» не будет превращена в пепелище, 
пока все товары не раздадут Ване и Маше, пока мы не избавимся от 
мышления аборигенов с костями в носу, то даже и заикаться о постро-
ении Русского мира будет неловко. Потому что метрополию для нача-
ла нужно построить в собственной голове, изменив всю привычную 
структуру мышления. Ведь от старой, холопской структуры мышления 
все наши боли и беды.

Впрочем, вся эта история совсем не про Такера Карлсона. Она про 
современную Россию. И если «блестящий американский журналист» 
действительно хочет увидеть нормальных белых людей, а не пляшу-
щих вокруг аборигенов, пускай приходит в эфир ОЦ. Поговорим на 
равных. Как и положено настоящим господам.

СОЛОВЬЁВ
💥💥Союз журналистов России готов принять американского обозре-

вателя Такера Карлсона в свои ряды, если он будет готов регулярно 
оплачивать членские взносы и соответствовать хартии этики россий-
ского журналиста. 

ТАСС со ссылкой на председателя СЖР Владимира Соловьева

Логика Маркова
Америка трепещет в предчувствии интервью самого популярного 

врага Америки Путина самому популярному журналисту Америки Та-
керу Карлсону. Считается, что Путин может сказать американцам че-
рез Такера Карлсона что то такое, что американцы выбросят Байдена 
на политическую свалку президентов и изберут президентом Трампа. 
А Трампа банду Байдена посадит в тюрьму за фальсифицикацию вы-
боров. 

Вот и трепещут.

Комиссар Исчезает
Страстное отношение русской общественности к приезду Такера 

https://t.me/ordinaryczarizm/3482
https://t.me/SolovievLive/238544
https://t.me/logikamarkova/10226
https://t.me/komissarischezaet/536


ОГЛАВЛЕНИЕ 878ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Карлсона в Москву мне хорошо понятно.
Дело в том, что официозные формулы насчет причастности России к 

жизни «глобального юга», фронту «борьбы с колониализмом» и про-
чему «евразийству» - оставляют русского человека глубоко равнодуш-
ным.

Нет ничего более чуждого нам, чем эти волнения насчет того, что 
белые шайтаны кого-то в Африке угнетают, а равно и насчет горькой 
судьбы гордого палестинского, сирийского, йеменского и тп. народа.

Все это, может быть, практически необходимо государству - или нет, 
- но, в любом случае, ужасно скучно и совсем мимо сердца.

Зато желание стать частью Запада, быть ближе к Западу - вот это 
вечный сюжет русской истории и русской культуры.

И разница между либералами и консерваторами в этом вопросе со-
стоит не в том, что либералы у нас, дескать, западники, а консервато-
ры строго наоборот.

Вовсе нет. Просто либералы хотели бы принять западные правила 
игры как поучения прапорщика в казарме - беспрекословно, и если 
надо драить пол зубной щеткой, ну, значит, покорно примемся за дело.

Консерваторы же исходят из того, что близость с Западом должна 
случиться на уважительных и выгодных условиях - это пункт первый, 
и, во-вторых, сближаться с трансгендерами, феминистками, украин-
цами и далее по списку - противно и бессмысленно, а хочется иметь в 
друзьях Рональда Рейгана и Клинта Иствуда.

Но Рейгана нет, а Иствуд стар и далеко, зато есть Дональд Трамп и 
Такер Карлсон, и они даже, кажется, говорят о нас что-то хорошее. 

И это именно то, что на самом деле нужно России. Место в этом 
ряду, за этим столом, внутри этого мира.

Увы, надо признать, что такая близость невозможна.
«Настоящий», блестящий, имперский, знаменитый своими дости-

жениями Запад - никогда не хотел этой дружбы, но даже если бы и за-
хотел, в любом случае является уходящей натурой, гибнущей под на-
пором трансфемтарасов.

И эта обреченность мечты о единстве России с подлинным Римом 
и Парижем, Берлином, Лондоном и Нью-Йорком - это трагедия рус-
ского одиночества.

Мечта, однако, не теряет своей притягательности из-за своей несбы-
точности.

Так что даже и тень былого Запада, благосклонная к нам - такая как 
милый Такер, - все равно многих радует, веселит, и уж точно всех ин-
тересует.

А потом он уедет - и мы продолжим дружить с братской Намибией.

Политджойстик/Politjoystic
8 февраля Верховный суд США начинает рассмотрение вопроса о 

законности дисквалификации Дональда Трампа от участия в выборах 
Президента, которые принимали «демократические» штаты, то есть 

https://t.me/politjoystic/36365
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там где командуют сторонники Байдена. Если ВС встанет на сторону 
Трампа, то вроде как решения будут признаны не имеющими юриди-
ческую силу, но штаты могут не подчиниться и не включат Трампа в 
избирательные бюллетени. В ответ республиканские штаты поступят 
так же.

...
То есть, получится, что после выборов на территории США могут по-

явиться два президента. А дальше - только силовые решения, потому 
что судебные перестанут иметь значение.

ZERGULIO🇷🇷
Бывшая сотрудница Ф БК: фонд в плачевном состоянии, а Юлия На-

вальная спит со спонсорами организации и соратниками своего мужа 
- Clearstory.news

По словам  Анны Гончар, ассистента Юлии Навальной, переехавшей 
вместе с ней в Германию после ликвидации Ф онда борьбы с корруп-
ций (Ф БК; признан в России НКО-иноагентом и запрещенной экстре-
мистской организацией, ликвидирован решением суда) в 2021 году, 
нынешнее состояние структуры, созданной вместо ликвидированно-
го Ф онда, нельзя описать иначе как «плачевное». По ее словам,  теку-
щая деятельность организации напоминает «работу на публику».

Наибольшее внимание Гончар уделяет личным отношениям Юлии 
Навальной. По ее словам, несколько раз Навальная заводила романы 
с коллегами и спонсорами организации. Гончар упоминает отноше-
ния Навальной с Евгением Чичваркиным (признан иноагентом в РФ ),  
бывшим совладельцем сети салонов сотовой связи «Евросеть», кото-
рый с 2008 года проживает в Великобритании. Роман между ним и 
Юлией Навальной начался в 2021 году, уже после ее отъезда из Рос-
сии и продлился несколько месяцев. Чичваркин был одним из ключе-
вых спонсоров деятельности Ф онда, а так же оплачивал лечение На-
вального в Германии в 2020 году. По словам Гончар, Навальная в ответ 
на ее вопросы о романе с Чичваркиным, заявляла, что ее супруг был 
в курсе происходящего между ней и бизнесменом.

Другим романтическим интересом Юлии Навальной стал Христо Гро-
зев, болгарский журналист, руководитель интернет-издания BellingCat. 
По данным Гончар, занимавшейся, в том числе, организацией поез-
док Юлии Навальной, в 2023 году у Грозева и Навальной было два со-
вместных отпуска – в июле в Ницце, а на Рождество они отдыхали на 
курорте Шамони-Монблан. Навальная очень тепло отзывается о Гро-
зеве, говорит, что он ладит с ее детьми и заменяет так необходимую 
ее сыну фигуру отца.

По словам Гончар, это стало одной из причин ее ухода из Ф онда: 
«всё закончилось организацией досуга жены Алексея (Навального) в 
компании различных мужчин, пока сам Алексей сидит в тюрьме».

Рамзай🇷🇷
А что тут не так? Революционеры. Никаких комплексов, никакого 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56239
https://clearstory.news/2024/02/03/shocking-revelations-from-inside-the-anti-corruption-foundation-affairs-intrigue-and-the-fall-of-a-movement/
https://t.me/ramzayiegokomanda/7896
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ханжества! Навальный поёбывал жил в одном номере с Певчих, его 
жена еблась с Чичваркиными, потом с Гроздевым. Всё для дела рево-
люции! Так победимЪ!

Образ будущего
Ни для кого не новость, что Россию, пользуясь случаем, вылавлива-

ют из ряда видов спорта. Наиболее идеологически насыщенных. К та-
ковым относятся лёгкая атлетика (самые-самые и медалеёмкие), лыжи 
(то же, но зимой), художественная гимнастика (красота) и фигурное 
катание (спорт как искусство).

Пользуясь санкциями, нас добивают менеджеры федераций, кото-
рые сидят на денежных потоках и слушают желания генеральных спон-
соров. Хоккей, футбол, баскетбол и ряд похожих самостоятельных ин-
ституций ведут себя куда более самодостаточно, сопротивляясь воли 
политиков и сдерживая волю спонсоров, так как у них как правило из 
спонсоров стоит очередь, а в, например, футбол и вовсе сейчас инве-
стирует в основном Ближний Восток, а не коллективная Кока-кола.

Примеры успешной борьбы с российским спортом разные, но не-
которые интересные. Вот недавно нашу Камилу Валиеву дискримини-
ровали за допинг. Показали силу власти. А кто? Те, кто затеял сейчас 
революцию в эстетике фигурного катания. Те, кто считает дискрими-
нацией вовсе не то, что вы подумали, а отсутствие в программе муж-
ских пар. «Это же так красиво!» – утверждают промоутеры олимпий-
ских чемпионов швейцарца Стефана Ламбьеля и двукратного чемпи-
оната ОИ в парном катании Гийома Сезерона.

Парни катаются вдвоем, записывают показательные номера для 
Инстаграма, где в их парном катании есть все необходимые элемен-
ты: синхронность, чувственность, красота и обнимашки. Оба откры-
тые геи. Какие ещё вам нужны Тутберидзе с Валиевой, а уж тем более 
Зайцев и Роднина.

Правила меняются, а с теми эстетика и идеология. Мощный фактор 
продвижения однополого, но парного спорта. И момент удачный. Вся 
эта бородатая в капусте Россия изгой и под санкциями. А если кто за-
думывается её вернуть, геи-промоутеры обязательно кого-то из наших 
словят на допинге. Сами осудят, оправдательного слова не дадут, пе-
реписку удалят, аккаунт заблокируют. Только бы не прозвучала прав-
да: это не у нас допинг или преступление, это ваше рыльце в пуху.

Рой ТВ - Максим Калашников
Нефтегазовые доходы все-таки падают.

Сыны Монархии
Иногда отсутствие знаний компенсируют совестью. Захар Прилепин 

— из числа тех, у кого нет ни того, ни другого. Есть только подлость и 
русофобия. Причем не только по отношению к казачеству, но и ко все-
му русскому народу, геноцид которого устраивали его кумиры: уриц-

https://t.me/obrazbuduschego2/16476
https://t.me/roy_tv_mk/7739
https://t.me/SonOfMonarchy/14575


ОГЛАВЛЕНИЕ 881ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

кие, розенфельды, уншлихты, тухачевские и прочие троцкие… Им всег-
да был неугоден устав русских людей – что на Волге, что на Дону, что в 
Тамбове, что в Тобольске. Их цель была ясно сформулирована – унич-
тожить русскость, стереть православность этого русского, образовать 
единицу государственности без упоминания земли, на которой они 
вознамерились построить СССР. Как говорится, страна «вторичных ге-
ополитических признаков». 

Злобный выпад Прилепина против русского казачества, за больше-
вистский интернационал мародеров-русофобов – ясный сигнал всем 
нам: не терять бдительности!

Игорь Караулов
Несколько реплик по этому поводу. 
Во-первых, Захар Прилепин давно уже доказал, что готов отдать все-

го себя во имя русского дела. Русского, а не какого-то ещё. И делает 
очень много и для русской армии, и для русской культуры.

Во-вторых, Захар Прилепин, конечно, красный. Но я не помню, что-
бы он стремился вычеркнуть из русской истории что-либо досовет-
ское или несоветское. Он за единство нашей истории и культуры: ни-
что ценное не должно быть потеряно.

В-третьих, я ещё до войны не раз писал, что красно-белая ругань - са-
мое прискорбное, что есть в русском интеллектуальном поле, что она 
никуда не ведёт, не имеет никакого отношения ни к настоящему, ни к 
будущему. А сегодня это один из лучших способов порадовать врага. 
Сегодня всем надо объединяться  во имя победы: за Царя, за Родину, 
за Веру, за Ленина, за Сталина и за власть Советов.

Сыны Монархии
Советизм - последнее прибежище русофоба. 
Никто в России не делает для разжигания Гражданской войны и крас-

но-белых споров, чем Прилепин и его миньоны, вроде Садулаева. 
Понимаешь, Игорь, Прилепин работает не русский мир, а на себя, 

ведя жизнь сытого буржуа, прекрасно встроенного в шоу-бизнес капи-
талистической России, он нам рассказывает сказки про то, как класс-
но жить при Сталине и Ленине, когда страна подыхала с голоду и юти-
лась в бараках. 

И русский в понимании Прилепина - это не православный велико-
росс, малоросс или белорус, а многонациональный советский ман-
курт. 

И Православная Вера в его понимании - не христианство, а сатани-
ский культ псевдоправославных сталинистов, у которых вместо Госпо-
да и Святых Новомученников, запытанных большевиками - фальши-
вые иконы с безбожниками, типа Сталина.  

У Захара русские - не великий белый христианский европейский на-
род, коим он является, а сборище неумытых восточных туземцев. То 
есть, он представляет себе русских точно также, как их представляют 

https://t.me/karaulovnews/5243
https://t.me/SonOfMonarchy/14585
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западные русофобы в своих карикатурах. Азиатской грязной ордой. 
И для него главные враги - это не Запад и не украинцы, а его же со-

граждане, точно также помогающие СВО и воюющие за Россию, толь-
ко делающие это под имперкой и триколором, будучи правыми и бе-
лыми, а не красными патриотами. 

Львиную долю своих постов Захар посвящает тому, что льет грязь 
на Белой Движение, современных русских националистов и правых 
консерваторов, на величие Российской Империи до революции. При-
чем откровенно перевирая факты нашей истории, также как делает 
Акунин в угоду либеральной оптике. На выходе у Захара выходит та-
кая же лютая русофобия, где расказачивания, Голодомора и геноцида 
русского крестьянства не было, а Троцкий, Ленин и Свердлов - розо-
вые телепузики, а не палачи русского народа. 

Судя по своим постам, он даже Ленина с Марксом не читал, где ру-
софобия сочится в каждой цитате. 

Причем никто из правых адекватных патриотов не поднимает на 
щит Краснова или Шкуро, которые свои подвиги в Первой мировой 
или Гражданской перечеркнули предательством Второй мировой. 

Прилепин же готов оправдать любого левого террориста и красно-
го палача, убивавшего русских людей по идеологическому или клас-
совому признаку, а то и развлечения ради. Для него свои не русские, 
для него свои красные. Для нас, русских националистов, которых так 
ненавидит и боится Захар, выше всего национальные интересы наше-
го русского народа. 

Для Захара важнее всего успех левой коммунистической идеоло-
гии, даже ценой счастья русских и России.  В противном случае, он 
бы воевал в медиа не с правыми патриотами, а осуждал бы леваков, 
выступающих против СВО, как Клим Жуков или Рудой, а также всякие 
молодые маоисты и марксисты, считающие СВО империалистической 
войной и топящие за хохлов. 

Пример адекватного левого блогера, Стас Ай как просто, который 
резко отмежевался от троцкистов с марксистами и заукраинских ле-
вых, с ним правые вполне могут найти общие темы и даже перетащить 
на свою сторону. 

Да, в окопах красные флаги часто висят рядом с имперками. Но в 
идеологии новой России не должно быть коммунизма, который убил 
миллионы русских людей, что нельзя оправдать никаким полетом в 
Космос. Мы бы туда и без коммунизма полетели, и уж точно не лома-
ли бы челюсть и жизнь Сергей Королева, как это делали красные изу-
веры. 

Вот победим мы Запад на Украине, и что там будут делать комму-
нисты? Строить УССР 2.0 с мовой и коренизацией, как Ленин, Сталин 
и Хрущев ? 

нет уж, спасибо, нам нужна Россия, а не СССР 2.0. Новороссия, Ма-
лороссия и Карпатороссия в ее составе, а не УССР 2.0

И нам нужен сплоченный соборностью русский этнос и сплоченная 
русским народом и его культурой российская гражданская нация, а не 
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классовый раскол и новая Гражданская, о которой мечтают коммуни-
сты. 

До СВО прибежищем русофобов был российский либерализм. Те-
перь им стал красный советизм. Благо, в основе идеологии наших ком-
мунистов и либералов лежит одно и то же - культурный марксизм и 
ненависть к настоящим русским и настоящей России.

ZERGULIO🇷🇷
Беглые русофобы и отщепенцы создали «Объединение свободных 

граждан России» в Берлине. Это Гельман, Эйдельман, Кац, Зильбер-
труд и Гозман. Теперь Минюст РФ  обязан любые решения согласовы-
вать с ними. 

ДБ (с)

Александр Пелевин Z
Тут еще такой любопытный момент в рассуждениях: мол, государ-

ство навязывает сверху патриотическую повестку (ага, если бы) и за-
прещает «антивоенных» авторов (да-да, десять раз запретило), но есть 
некое настоящее общество, которым, разумеется, считают себя либе-
ралы, и это общество и запретов не примет, и Быкова с Улицкой неж-
но любит, и «против войны», и вообще скоро z-поэтов будет люстри-
ровать.

Это, мягко говоря, попытка выдать желаемое за действительное. А 
говоря честно - манипуляция.

Думающим так я бы порекомендовал пообщаться с настоящими жи-
выми людьми, которые окружают нас каждый день, а не только вну-
три либеральной столичной тусовочки.

Сколько у нас в зоне СВО воевало и воюет? Тысяч 500? А у каждо-
го семьи, друзья, соседи. Уже получаем миллионов пять неравнодуш-
ных. А у них свои семьи и друзья, свой круг общения. А еще огромней-
ший пласт волонтеров и гуманитарщиков - причем я реально встре-
чаю таких людей постоянно, в магазинах, поездах, аэропортах, совер-
шенно случайно.

А еще миллионы и миллионы просто неравнодушных людей - вы 
посмотрите, как идут сборы на СВО хотя бы.

То есть, можно совершенно четко сказать, что за наших парней на 
СВО деятельно или не деятельно топит большинство народа в стране. 
Это по фактам, и тут вряд ли кто-то поспорит.

Ну вот это и есть общество. 
И оно действует, работает, учится осознавать свои интересы.
И да, это общество не примет самозваную интеллигенцию, которая 

считает нормальным донатить ВСУ и убивать русню.
У нас появилось то самое гражданское общество, о котором гово-

рили демократы, но есть нюанс.

AGDchan

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56226
https://t.me/comradepelevin/10901
https://t.me/Agdchan/14012
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Все обсуждают экранизацию Мастера и Маргариты. Это полный про-
вал во всех смыслах. Просто фиаско - всего, ума, вкуса, таланта, пони-
мания, чувства времени. Скорее всего эту халтуру лепили до СВО, а 
в конце смело добили пару намеков, внятных только «иностранным 
агентам» на пенсии. Интересно, а Министерство Культуры и красави-
ца Любимова правда не понимают, что им надо делать в нынешней 
политико-идеологической ситуации? Что поддерживать, что сдвигать 
в сторону, кому погрозить пальцем?

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла прокоммен-

тировал атаку на режиссёра Никиту Михалкова. Кто-то очень хочет, 
чтобы он потерял часть собственного влияния на процессы в культур-
ной сфере, в первую очередь в кинопроизводстве.

Зима 2023-24 гг. рискует остаться в учебниках истории России как 
время, когда государство наконец-то всерьёз занялось тем, что назы-
вается культурная политика, - заявил Перла.

По его словам, официальная Москва наконец поняла, что управлять 
культурой только с помощью выделения бюджетов, забывая требо-
вать с творцов верности стране и соответствия государственной идео-
логии, в результате контрпродуктивно.

Ведь откуда берётся вся «чернуха» с указанием в титрах «при под-
держке Министерства культуры или «Ф онда кино»? От представления 
о том, что идеология - это плохо. Вредно. Несовременно. От непони-
мания, что если идеологию не диктует своё государство, так её будет 
диктовать чужое, свято место пусто не бывает, - отметил специалист.

Все картины про русских, которые вместо нормальной жизни пьют 
водку и безобразничают, про страшных гэбистов и ужасных чиновни-
ков идут от этой «свободы творчества», обратил внимание эксперт.

Понадобилась СВО, чтобы возник скандал с «Мастером и Маргари-
той», а скандал высветил, что, выделяя средства на кино (и не только 
на кино), «за идеологию» творцов всё ещё не спрашивают. И в модных 
сериалах нет упоминания об СВО. И фильм по великому роману сде-
лан с антигосударственным подтекстом, - подчеркнул обозреватель.

Творцы, по мнению Перлы, будут бороться за собственную «свобо-
ду». На фоне этого и возникают слухи об атаке на «клан Михалкова». 
Однако исход схватки предрешён - победу одержит государство. По-
сле этого оно должно заинтересоваться не только формой и возвра-
том выделенных денег, но и содержанием картин, за которые платит.

Сыны Монархии
Русское кино возрождается.
Сразу после начала СВО и санкционной войны против России, в том 

числе и на культурном фронте, многие злопыхатели предрекали ги-
бель российской киноиндустрии. 

Они говорили, что после отъезда светлоликих либеральных деяте-
лей кино снимать фильмы и сериалы будет некому. 

https://t.me/governorsjew/9495
https://t.me/SonOfMonarchy/14571
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Они говорили, что без западных блокбастеров разорятся россий-
ские кинотеатры и стриминговые платформы. 

Прошло два года... Выяснилось, что либеральные киношники были 
бездарны и с их уходом качество российского кино сильно выросло. А 
с ним вернулся и зрительский интерес к отечественным кинолентам. 

<...>
В самом деле, ещё пару лет назад мы бы спорили в соцсетях из-за 

американского «Аватара» или из-за «Игры в кальмара». Сегодня же 
мы обсуждаем исключительно российский контент. Конец 2023 года 
был ознаменован яростными спорами вокруг сериала «Слово паца-
на», который стал хитом не только в России, но и на всей территории 
бывшего СССР, включая даже Украину. 

В начале этого года все обсуждают «Мастера и Маргариту». 
Отдельно хочется отметить тот факт, что хитами становятся фильмы, 

пропагандирующие традиционные ценности и пророссийскую повест-
ку: «По щучьему велению», «Холоп-2», «Вызов», «Плакать нельзя». 

Оказывается, русское кино вполне смотрибельно и конкурентно, 
если его снимают не либералы, а нормальные люди. Быть добру!

Вадим Степанцов forever Z

Мыслящему человеку трудно быть артистом цирка,
И совсем никак актером ни театра, ни кино.
У актера однозначно вместо мозга лишь пробирка,
Где в пропорциях различных влиты сопли и говно.

Если нет говна в пробирке, что хоть редко, но бывает,
То тогда актер играет в редких фильмах про Донбасс,
Но обычно жидким стулом всем им очи закрывает,
И актеры поливают из своих пробирок нас.

Удивительно, как дружно стало вдруг за Украину
Всё актерское сословье русских валенков гнобить,
Называть народ фашистом, петь какую-то дурнину
И, зловонье испуская, мать-Америку любить.

Ну а как ее родную не любить? Побойся бога!
Там возможности и бабки, и трансгендер, ё-моё, 
Там продюсеры-евреи безобразничали много,
Но по тюрьмам их закрыли геи, негры и бабьё.

И у нас кино страдает от засилия евреев
И примкнувших к ним прыгучих и уцепистых армян,
И от них у всех актеров умственная гонорея,

https://t.me/stepantsov_z/4752


ОГЛАВЛЕНИЕ 886ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

От которой их излечит лишь один певец Шаман.

Как тряхнет он сивым чубом прям напротив мавзолея,
Как он крикнет: «Гойда, встанем!», как достанет ствол и кнут, -
В струнку встанут все армяне, и слиняют прочь евреи,
И страной киношедевров нас объявит Голливуд.
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ШЕСТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Проблемы прохождения информации по вертикали власти,
• Успехи в Авдеевке все успешнее и успешнее,
• Если перепрошить мозги релокантам обратно, получится, что 

мы начали колонизировать Евросоюз,
• Патрушев: цели по демилитаризации Украины будут достигну-

ты,
• Фон дер Ляйнен: Украина будет интегрирована в ВПК ЕС,
• Патрушев: импортозамещение не получается,
• Зеленский победил: Госдепартамент разрешил не проводить вы-

боры, но теперь постарается избавиться от Зеленского как можно 
скорее,

• Пораженца Надеждина вывели на чистую воду: рыдали всей марш-
руткой,

• В интервью Карлсону Путин не будет разъяснять, он будет при-
говаривать западную элиту,

• Это изящный прорыв информационной блокады с нашей сторо-
ны,

• Карлсону все-таки удалось взять интервью у Путина!
• Такер - национальный герой Америки,
• Его там сразу закатают под белые руки, или немного апосля, по-

сле первых фрагментов интервью?
• Америка устала от лжи, американцам это интервью нужно в 

разы больше, чем нам,
• Достаточно рассказать позицию России, и миллионы американ-

цев согласятся с Россией и Путиным,
• Медийная накачка интервью Карлсона - обычный предвыборный 

пиар Путина,
• Замена эквадорских бананов на индийские,
• Не надо кривотолков про «преследования и репрессии»: государ-

ственная власть никого из инакомыслящих не принуждает, но рабо-
тать в России не даст,

• И еще немного про разных предателей: Господи, не дай полито-
логу Перле захлебнуться ненавистью,

• И про безобразное поведение диаспор еще чуть-чуть

Филолог в засаде
Недавно товарищи из «Двух майоров» озвучили идею о введении 

юридического термина «дезинформирование органов власти и воен-
ного командования» и внесение соответствующей статьи в Уголовный 
кодекс. На идею откликнулся Дмитрий Рогозин, пообещав подгото-
вить законопроект о поправке в УК РФ .

Затем товарищ Живов опубликовал сообщение от замполита диви-

https://t.me/philologist_zov/814
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зии, посланного для проведения внеплановой проверки подразделе-
ний ввиду «многократных обращений бойцов, а также огласки в раз-
личных информационных ресурсах о факте передаче ложной инфор-
мации командирами ради личной выгоды».

Итоги проверки оказались следующими: «о факте передачи лож-
ной информации командиры не осведомлены, думают, что проблема 
заключается в высшем штабе; никаких проблем с обеспечением нет; 
случаи доведения до личного состава искажённой ситуации в районе 
выполнения боевой задачи отсутствуют».

Конкретно о причинах таких итогов хорошо высказались товари-
щи В.М. («Офицеры быстрого реагирования») и Ростислав Мокренко 
(RostislavDDD). Я же со своей стороны хочу сейчас несколько расши-
рить сектор обзора.

Казалось бы, логичным выглядит посыл: «Невозможно восстановить 
порядок и справедливость, если не пользоваться армейскими инсти-
тутами, созданными для этих целей».

Между тем, как показывает практика, данные институты, созданные 
формально для восстановления порядка и справедливости, должным 
образом не работают, поскольку интегрированы в армейскую верти-
каль, которая демонстрирует крайнее нежелание испытывать каки-
е-либо колебания и волны.

В очень общих чертах, дабы не подставлять людей, могу привести 
пример из личной переписки. Люди достучались как раз до Рогозина с 
сообщением о нехватке некоторых элементов снабжения. Армейская 
вертикаль Рогозина не проигнорила, однако в полк пришло указание 
прекратить расшатывать корабль, и бойцов обязали подписать объяс-
нения с указанием на отсутствие каких-либо претензий к Миноборо-
ны по части снабжения.

Аналогичная проблема имеет место и при подключении к делу спец-
служб. Товарищ Живов приводит характерную цитату: «Едем наводить 
порядок по Закону, приезжаем, у всех всё хорошо, заявления никто не 
пишет». Я сам неоднократно сталкивался с этим явлением, когда про-
сил у людей фактуру для передачи по цепи.

Почему так происходит? Да ровно потому же. У людей нет никаких 
гарантий, что переданная информация будет надлежащим образом 
реализована, ответственные товарищи уедут, а люди останутся перед 
лицом не просто нерешённых вопросов, но и отчётливой перспекти-
вы крайне сомнительных последствий. А почему даже при задейство-
вании спецслужб нет гарантий? Да потому что непонятно, какие аппа-
ратные веса подключатся к процессу.

Смею напомнить ситуацию с генералом Сычевым, который по осени 
прошлого года неким чудесным образом сумел порешать свои слож-
ности, возникшие ввиду доведения до высших сфер информации о 
критическом положении на южном фланге Бахмута, сопряжённом с 
тяжёлыми неоправданными потерями, продолжил командовать на-
правлением, а сейчас становится замкомандующего округом.

Далее. Все мы пронаблюдали свежий показательный пример, ког-
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да разгром нашей колонны под Новомихайловкой стал предметом об-
суждения Верховного с Генштабом после вынесения данного события 
в публичное инфополе.

Стесняюсь спросить, а нет ли в этом намёка на то, что достоверная 
информация о всех этих наших многомесячных лобовых долбёжках, 
размотанных колоннах и массовых потерях пехоты в принципе как-то 
не очень хорошо проходит по всей общегосударственной вертикали?

Есть сильное подозрение, что помимо искажения информации по 
мере её прохождения вверх непосредственно по армейской вертика-
ли мы имеем, перефразируя «Двух майоров», ещё и дезинформиро-
вание органов власти военным командованием, причём с активной 
информационной поддержкой со стороны целого ряда ангажирован-
ных медийных лиц и сетки инфоресурсов, нагнетающих психоз о про-
исках врага.

Может, наряду с тем самым законопроектом, имеет смысл проду-
мать и вопрос введения неких полномочных представителей Верхов-
ного в действующей армии по аналогии с институтом представителей 
Ставки ВГК?

Военкор Котенок
Кратко по Авдеевкому направлению. 
Бои на севере города. Наши штурмовые подразделения обошли ка-

рьер, отрезали ещё кусок железной дороги, зашли в город и закрепи-
лись в частном секторе до улицы Донецкой. 

Противник уже не может справиться с превосходящими силами.
Наши уже зашли в город с нескольких сторон и смогли закрепиться. 

Противник оказывает ожесточенное сопротивление и пытается кон-
тратаковать.

Продолжаются бои у н.п. Новобахмутовка и Степовое, с запада Ав-
деевки — возле н.п. Тоненькое и Северное, в районе н.п. Первомай-
ское (взят опорный пункт противника) и возле н.п. Невельское.

Юрий Баранчик
💥💥Армия России затягивает Авдеевскую удавку
Ситуация для ВСУ в Авдеевке продолжает ухудшаться, поскольку Ар-

мия России продвинулась по Железнодорожному переулку к улицам 
Сапронова и Леси Украинки. При этом оборона ВСУ все более носит 
очаговый характер.

Авдеевская удавка затягивается - украинские военные в городе отре-
заны от коксохима, что может нарушить целостность северного флан-
га обороны Авдеевки. 

Если к тому же будут перерезаны пути доставки подкреплений и 
боеприпасов (по вчерашней информации, до ключевой дороги снаб-
жения оставалось 900 метров), то бегство из Авдеевки становится для 
ВСУ лучшим вариантом.

https://t.me/voenkorKotenok/53805
https://t.me/barantchik/14916
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Старше Эдды
Алармистские посты и видеозаписи противника об его положении 

в Авдеевке, не далеки от истины, мы наступаем, наносим серьёзные 
удары врагу, тот несёт большие потери, но все же не стоит их расцени-
вать, как скорый крах обороны. Война показала, что противник умеет 
держаться при самом неблагоприятном положении дел, в этом кстати 
его сила и слабость. 

Упорное удержание позиций даёт время, но в условиях тяжелейших 
потерь и позиционной войны, именно потери личного состава стано-
вятся основным фактором, фактором гораздо более важным, чем от-
жатие очередной избушки лесника. 

Бахмут стал нашей  большой победой не только потому, что мы за-
няли населённый пункт, а именно из-за колоссальных потерь, кото-
рые понёс хохол в угоду политической целесообразности. Авдеевка 
безусловно будет взята нашими войсками, может даже до конца фев-
раля, но основной вопрос тут не время, а те потери, что понесут обе 
стороны. Нам надо взять город и уничтожить в нем как можно больше 
живой силы и техники врага, в тоже самое время сократив свои поте-
ри до минимума. При таком раскладе, взятие этого важнейшего насе-
лённого пункта, можно будет считать практически за образец военно-
го искусства.

RUSVARG
Как должен поступать Русский воин, чтоб не сдаться в плен и не 

быть там изуродованным и измученным. 
На кадрах видно, как наш боец, попав в плен, во время снятия бро-

нежилета достаёт гранату и бросает в украинских солдат. 
Но по каким-то причинам взрыва не последовало. Тогда русский 

воин кинулся в рукопашную схватку. Против вооружённых хохлов у 
него было мало шансов. Но он постарался биться на смерть. 

Наш солдат погиб смертью храбрых.
Вечная слава и память настоящему русскому воину!
Быть Воином - жить вечно!

Роман Сапоньков
Историю прислали в личку, публикую с согласия автора:
Не буду описывать ситуацию,  при которой я оказался в Шторм Z, но 

произошло то , что произошло… 
Оказавшись в подземном расположении и найдя старшего, полу-

чил возможность обследовать катакомбы, несколько расположений 
для личного состава человек по двадцать, отдельно за дверью меди-
цинский пункт с хирургическим столом, небольшой склад с продукта-
ми и средствами бронезащиты, оружие расставлено по все возмож-
ным углам, на входе часовой, аккуратно в углу стол для приема пищи 
и газовая плитка с казаном сверху, в другом углу стол и средства свя-
зи, вдоль стены и на верх тянутся кабеля, на стене висит усилитель мо-

https://t.me/vysokygovorit/14491
https://t.me/rusvarg/6667
https://t.me/RSaponkov/7083
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бильной связи. 
Немного освоившись и заняв свободное место лежал и наблюдал за 

происходящим. На первый взгляд показалось всё обычно и обыден-
но, понаблюдав стало заметно, что присутствует некая система каст, 
со стола постоянно убирал один и тот же человек, другой отвечал за 
вынос мусора, часть постоянно готовила пищу и заваривала чифир. В 
расположении не сильно доверили новым лицам, пришлось втирать-
ся доверием хлебом, чаем и колбасой. Уже в разговоре с бойцами ста-
ло понятно чем отличаются роты Z от, оказалось всё довольно просто 
бойцов Z мотивирует амнистия после полугода боевых действий, так 
же им не положены какие либо социальные выплаты по ранениям и 
страховкам, только зарплата и после службы военный билет, бойцы V 
же наоборот, уже с колонии приходят контрактниками и имеют юри-
дический статус военнослужащий со всеми выплатами. 

Большинство бойцов держаться мелкими группами и чаще всего 
даже не знают своих товарищей по позывным или же именам. Про-
блемой бойцов Z стало то, что некоторым осталось до амнистии счи-
таные дни или же пару недель и вот тут мотивация бойцов падает, 
они готовы на всё,  лишь бы их не заводили на позиции, при выдвиже-
нии они сбегают и прячутся в окрестностях, самострелы и переломы, 
эвакуационные и группы обеспечения часто теряются в пути, оставляя 
своих товарищей на позициях без воды и продуктов, что такое взаи-
мовыручка и помощь, мне показалось они не знают, при мне группа 
из четырёх человек бросила и сбежала от своего раненого товарища. 
Боец с позывным Егор рассказал, что отбывал срок за убийство и отси-
дел четырнадцать из шестнадцати лет приговора, на вопрос что будет 
делать после амнистии, пожал плечами и промолчал.

МАРДАН
Президент Грузии Саломе Зурабишвили считает, что «массовая рос-

сийская миграция», начавшаяся в 2022 году, «вписывается в гибрид-
ную войну России против Грузии». 

По словам главы государства, «массовая русская миграция возыме-
ла прямое воздействие на грузинскую экономику и увеличила зависи-
мость Грузии от российского капитала и российских рынков».

Соевые, которые штурмовали Верхний Ларс на моноколёсах осе-
нью 2022 года, оказывается, были не предателями и трусами, а арми-
ей вторжения Путина.

Русский инженер
Сергей Мардан верно подметил, что вчерашние релоканты, даже 

против своего желания, являются мягкой силой России и формируют 
русскую среду в Грузии.. 

Но напомню, что они не только в Грузию поехали, а ещё с десяток 
миллионов русских из Украины, осваивают Европу.. То что сейчас они 
зомбированы, это временное явление, когда один раз были уже пе-
репрошиты, обратно вернуть мозги на место гораздо быстрее. И тогда 

https://t.me/mardanaka/19127
https://t.me/rusengineer/2724
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получится, что мы начали колонизировать Евросоюз..💥
Европейцы ещё не понимают, во что они ввязались.

Политджойстик/Politjoystic
Ф ермерское политическое движение в ЕС - это лишь вопрос време-

ни. И оно в итоге заставит лидеров Европы отказаться от военной под-
держки Украины. 

…
Вопрос «пушки вместо масла» опять в повестке и,  слава богу, не у 

нас. Потому что он сметает правительства. У нас хватает и того и дру-
гого.

BRIEF
Секретарь Совета безопасности РФ  Николай Патрушев: Отмечу, что, 

несмотря на предпринимаемые попытки запугать население России 
террористическими атаками и обстрелами нашей территории, постав-
ленные президентом России цели специальной военной операции 
по демилитаризации и денацификации Украины, устранению воен-
ных угроз для России будут выполнены, в том числе благодаря муже-
ству, отваге и стойкости наших воинов.

Интуиция подскажет
Ф он дер Ляйен:  «Украина будет интегрирована в ВПК ЕС. Глядя в 

будущее, мы должны думать об обороноспособности Украины как о 
части нашей обороноспособности. Мы должны думать об оборонной 
промышленности Украины как о части нашей собственной оборонной 
промышленности. Европейская оборонная промышленность увели-
чила мощности по производству боеприпасов на 40%. К следующему 
месяцу мы поставим более полумиллиона артиллерийских снарядов, 
более 1 миллиона – к концу года. Но и этого, конечно, недостаточно».

Логика Маркова
Да,   Евросоюз интегрируется с неофашистской Украиной. И это не 

европизация и развитие Украины. Это деградация Европы. Это фаши-
зация Европы.

Это новая реальность, с которой придётся столкнуться и России и 
жителям европейских стран- фашизация Европы. Ф инасираание не-
офашисткого полка Азов и фашистское приветствие СУГС - только са-
мые яркие примеры этой фашизации Европы. Но есть и неяркие, но 
важные.

Национальный Z Курс
Шведская прокуратура планирует закрыть расследование диверсии 

на «Северных потоках», поскольку, вероятно, не смогла установить по-
дозреваемых, — сообщает местная газета.

https://t.me/politjoystic/36377
https://t.me/rusbrief/197847
https://t.me/intuition2036/12947
https://t.me/logikamarkova/10231
https://t.me/nationkurs/30286
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Две новости одного дня, которые отлично смотрятся вместе. Скры-

тый посыл ясен: «мы будем воевать с Вами». Что ж… 
Газопровод Газпрома взорвали Американские диверсанты неиз-

вестно кто. 
Украинская армия и военная промышленность станут частью ЕС.
Ясно-понятно. Интересно, а народы Европы точно хотят пройти по 

этому пути до конца?

Национальный Z Курс
Секретарь Совета безопасности РФ  Николай Патрушев:
«Темпы внедрения критически важных отечественных технологий 

и продукции остаются пока ещё недостаточными». 
По словам Патрушева, «российские компании продолжают ориен-

тироваться на покупку уже готовых иностранных товаров, используя 
механизм параллельного импорта».

Герман Садулаев
Валерий Залужный скорее всего всё-таки будет отставлен с поста 

главкома ВСУ.
Но это не точно.
А пока эта новость позволяет не замечать ни поражения ВСУ под 

Авдеевкой, ни терактов, творимых теми же ВСУ, ни отмены так назы-
ваемых выборов на так называемой Украине.

И так далее.
Ещё полгода можно мусолить эту тему.

Байки из Спасской Башни
«Главнокомандующий ВСУ Валерий Залужный согласился уехать 

послом в Великобританию? Слуга двух господ, когда продался Коро-
не? Возглавляя ВС, исполнял приказы англосаксов, загоняя им в угоду 
хлопцев на фронт, а теперь на «заслуженный покой»? Раньше обла-
жавшихся деятелей отсылали послами в ЦАР или Тонго. Теперь Бри-
тания - как предполагаемое место политической ссылки Залужного и 
«пенсия» в повышенном размере с надбавкой от монарха за верность 
и преданность делу уничтожения страны. Со дна постучали, в общем».

Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Логика Маркова
Зеленский победил. Выборов на Украине не будет. США разреши-

ли ему не проводить выборы в условиях военного положения. А если 
выборов не будет, то и Залужный на выборах Зеленского победить не 
сможет. А значит Залужный уже и не опасен для Зеленского. 

О продлении военного положения ещё на 3 месяца и о невозмож-
ности выборов заявил глава СНБОУ Данилов.

https://t.me/zhivoff/12796
https://t.me/nationkurs/30285
https://t.me/germansadulaev/2171
https://t.me/kremlin_bashnya/42697
https://t.me/logikamarkova/10230
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Олег Царёв
Помощник Байдена по национальной безопасности Салливан еще 

раз подтвердил, что США не собираются вмешиваться в решение Зелен-
ского уволить Залужного, поскольку это исключительное право укра-
инских властей. Многие пишут, что это карт-бланш, и по итогу поезд-
ки Нуланд в США принято решение оставить Зеленского в кресле пре-
зидента. Это было бы очень похоже. Но лично я в это не верю. Думаю, 
что после увольнения Залужного, если оно состоится, госдепартамент 
приложит все силы, на то, чтобы максимально быстро расстаться с Зе-
ленскими.

ЖИВОВ Z
Украинский диктатор Владимир Зеленский учредил беспилотные 

силы как отдельный род войск. Рост статуса БПЛА подразделений про-
тивника указывает на то, что Киев расчитывает на них в качестве клю-
чевого элемента обороны.

РИА КАТЮША
Алексей Живов сделал очень хороший обзор ситуации об экономи-

ке Украины. Общий вывод: на Украине умышленно обрушили социал-
ку и уровень жизни населения  чтобы, не оставляя людям альтерна-
тивы для заработка, набирать задëшево пушечное мясо для войны с 
Россией. 

Выводы Алексея, заслуживают того чтобы к ним отнеслись серьëз-
но, эти выводы никакая не пропаганда и не теория заговора, а реаль-
ный факт, который был виден аж с 2014 года. 

Сейчас поясню на примере другого конфликта – сирийского. В 2012-
2013 годах мы проводили ряд встреч по теме войны в Сирии и уроков 
той войны для России. Одну из встреч даже назвали довольно ради-
кально: «Война в Сирии идëт к нам» и это, кстати, было за несколько 
лет до того как Россия оказалась вынуждена отправить воинской кон-
тингент в Сирию. 

Так вот, и сирийской войной и украинской войной рулят одни и те 
же американские технологи. 

Сами концепции пылающего Ближнего Востока и «Стратегии управ-
ляемого хаоса» были бы невозможны без обрушения уровня жизни в 
регионе. Необходимо было сформировать социальную базу для вер-
бовки боевиков в Сирию в промышленных количествах и задëшево. 
Для этого американцам необходимо было добиться резкого обнища-
ния населения в арабских странах, чтобы у людей не было других ва-
риантов для заработка кроме как за копейки податься в боевики. 

Вот тогда и была запущена так называемая «Арабская весна». По-
следовательно обрушили Ливию, Тунис, Египет, добавили хаоса в Ира-
ке и получили питательную среду для дешëвой вербовки боевиков. 
Причëм реально вербовали за мизерные суммы. 

Вот на Украине реализовали то же самое. США и Великобритания 

https://t.me/olegtsarov/10408
https://t.me/zhivoff/12799
https://t.me/riakatysha/30419
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видят для Украины только одну цивилизационную миссию: поставка 
дешëвых боевиков на войну с Россией. Так было задумано ещë с Май-
дана и другого, более благоприятного для украинского населения ре-
зультата, быть не могло. 

Но по вопросу ожидаемых эффектов от обвала украинской эконо-
мики у отечественных экспертов преобладают  чрезмерно завышен-
ные ожидания. 

Ожидается, что как только украинская экономика рухнет, то:
1. Украина не сможет содержать армию;
2. Народ на Украине взбунтуется и снесëт проамериканскую мари-

онеточную власть. 
Вероятность такого результата минимальна, можно посмотреть на 

примере той же ситуации в Сирии.
Невозможность альтернативного заработка приведëт к тому, что 

люди будут служить в ВСУ даже за 100 долларов или просто за еду. 
Их и спрашивать-то не будет, введут какую-нибудь «прогрессивную» 
практику тип децимации, подражая опыту древних предков. 

Для того чтобы обрушение социалки и экономики привело к ре-
альному смещению западенцев, для этого нужны организационные 
структуры, альтернативная политическая субъектность или хотя бы 
наличие мощного партизанского движения. А эти предпосылки в ны-
нешних условиях невозмодно создать без деятельного участия Рос-
сии. Даже во время Великой Отечественной войны партизанское дви-
жение существовало не само по себе, а целенаправленно формиро-
валось, при Ставке был создан Центральный штаб партизанского дви-
жения. Но сейчас всего этого нет, значит нет и предпосылок для таких 
ожиданий. 

Экономика Украины продолжит деградировать, но сильно легче от 
этого нам не будет. 

Но, вероятно, дальнейшее ухудшение экономических условий при-
ведëт к тому что в украинском социуме появится запрос на перезапуск 
государственности. Такой запрос появится когда значительной части 
украинского социума станет ясно, что Украина, благодаря набранным 
кредитам, оказалась в долговой кабале на многие поколения вперëд 
и что у украинских регионов есть лишь два сценария, как выйти из под 
влияния долговой кабалы, делающей невозможным экономическое 
развитие регионов:

1. Войти в состав России;
2. Выйти из состава Украины, оставив все долги Киеву, и учредив ка-

кое-то новое государство. 
Чтобы такой запрос поскорее сформировался в украинском социу-

ме и вылился в конкретные действия, является весьма актуальная за-
дача для отечественных политтехнологов.

Сергей Миронов
Ожидаемо для меня из самой радикальной бандеровской среды 

https://t.me/mironovonline/9330
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раздались вопли о мире с Россией. Так, бывший посол Украины в Гер-
мании Андрей Мельник, известный своей ранее непримиримой по-
зицией «войны до победного конца», неожиданно призвал западных 
лидеров провести переговоры с Путиным, чтоб закончить войну на 
Украине. 

Мельник предложил встретиться с Путиным канцлеру Ф РГ Олафу 
Шольцу. А ведь еще каких-то полтора года назад, находясь на посту 
посла в Германии, укродипломат публично обозвал Шольца «обижен-
ной ливерной колбасой».

Да-да, в недавние времена зарвавшейся правящей верхушке Укра-
ины было позволительно на западном информационном простран-
стве вести себя нагло, борзо, бесцеремонно.

Наступили иные времена.
«Почему бы господину Шольцу не встретиться с Путиным? Возмож-

но, ему не нужно прямо сейчас приглашать его в Германию или лететь 
в Москву. Но встречи были и во время холодной войны, например, в 
Исландии», – заявил Мельник.

По его мнению, «разговор может сотворить чудо. Возможно, это 
лишь мои мечты...».

Ещё в прямой речи есть о рациональности российского лидера, о 
роли России в послевоенном мире, о подключении Китая и Бразилии 
к миротворчеству и прочие удивительные оценки и предложения для 
дипломатии Запада и Украины.

Он также добавил, что «никто в Украине не хочет вести эту войну до 
последнего солдата. Для нас это вопрос сохранения нашей государ-
ственности».

Уверен, что «глубинные» настроения в бандеровском организме – 
панические. Но помним, что загнанные в угол крысы опасны: приме-
рами тому – недавние трагедии в Лисичанске, Донецке, Белгороде. 

Мы на правильном политическом, военном, дипломатическом по-
бедном пути. 

Работаем, братья!

Kotsnews
В ВСУ хотят поставить под ружье школьников
Украинские школьники, уехавшие за границу, должны вернуться к 

17 годам и встать на воинский учёт. Об этом заявил представитель 
Полтавского ТЦК Роман Истомин, пишут местные СМИ.

Да конечно, прямо на школьных автобусах приедут из Европы, США 
и Канады. Добровольно и с песней, ага. Украина-то своих взрослых бе-
женцев-мужиков выцарапать обратно не может, а уже на школьников 
замахнулась. Или в ВСУ уже собрались сформировать «Зеленский-Ю-
генд»?

Умный еврей при губернаторе
ПОРАЖЕНЦА НАДЕЖДИНА ВЫВЕЛИ НА ЧИСТУЮ ВОДУ. РЫДАЛИ ВСЕЙ 

https://t.me/sashakots/44840
https://t.me/governorsjew/9504
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МАРШРУТКОЙ
История с регистрацией либерального политика Бориса Надеждина 

на выборах президента России обретает странные и порой комичные 
обороты. В штабе кандидата случился скандал. А общественность уже 
выразила своё отношение к этому оппозиционеру.

Брак в подписях
С самого старта предвыборной программы обычно тихий и непри-

метный Надеждин начал в буквальном смысле дерзить. По сути, он 
стал тем самым выразителем мыслей и идей предателей и подлецов, 
сбежавших из России. Не успел такой кандидат появиться на горизон-
те, как его сразу же единодушно поддержали все силы зла, какие об-
ретались у ворот большой политики. Тут вам и беглый олигарх Ходор-
ковский*, и пугающаяся своим изменениям Любовь Соболь*, и даже 
забавный персонаж из Израиля Максим Кац*. Все как один твердили: 
поставь подпись за Надеждина, и будет тебе счастье.

И надо сказать, что в плане технологии все эти товарищи из одного 
ларца сработали отлично. Привлечь внимание к ничем не примеча-
тельному персонажу у них получилось. Чего только стоят очереди за 
границей, которые специально выстраивали в поддержку кандидата 
от «объединённых сил зла». Правда, потом оказалось, что весь этот 
заграничный цирк за рубежом был устроен понапрасну. Но и внутри 
самой России набралось достаточно предателей, готовых поддержать 
оппозиционное «нечто».

BRIEF
Борис Надеждин обратился в ЦИК с просьбой перенести рассмотре-

ние вопроса о регистрации его кандидатуры на 10 февраля, поскольку 
трое его уполномоченных не успевают соотнести строчки ведомости 
проверки с подписными листами.

Политджойстик/Politjoystic
Это не Надеждин попросил, это «стоящие за ним» попросили. Во-

прос: зачем? Ответ: нашим вчера ультиматум выдвинули. Надеждин 
в нём лишь марионетка. Какой ультиматум полностью не знаю, но до-
гадываюсь. Вообще, о том, что Надеждин - это проект, я начал писать 
еще в январе. Уже тогда было видно, как его «ведут» по СМИ и какие 
иноагентные авторы за него «впрягаются». Старожилы помнят выбо-
ры 1996 года и многие из его акторов до сих пор живы. Их надежда 
- повторить ельцинский фокус с Надеждиным (простите за условную 
тавтологию, но организаторы именно на это и рассчитывают). В среде 
оппозиционеров тоже не все сразу всё поняли, тот же Ходорковский 
отрицательно отзывался о Надеждине и ставил на Дунцову, но в итоге 
и его «прогнули». Вопрос: кто смог это сделать? В проекте две англо-
саксонских спецслужбы и называть их не надо. И они «работают» не 
в дуэте. 

...
Это только формально выборы инерционные, под ковром бушуют 

https://t.me/rusbrief/197807
https://t.me/politjoystic/36382
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штормы. 
...
Да, теперь многое буду писать через тире и многоточия. 

Умный еврей при губернаторе
Эта просьба Надеждина доказывает, что некая дискуссия о том, до-

пускать ли его до выборов, точнее, о том, поможет это легитимации 
выборов - все еще продолжается. Причем на очень высоком уровне. 
Причем все еще есть (во всяком случае сам кандидат так думает) шан-
сы на регистрацию. 

Сам я думаю, что легитимность выборов пострадает скорее от уча-
стия Надеждина, чем от его исключения из списка кандидатов. По той 
простой причине, что смысл выборов сейчас в объединении народа 
перед лицом СВО, ZOV-операции. А вовсе не в том, чтобы показывать, 
как много людей у нас хотят «мира любой ценой», то есть ценой по-
ражения страны. И да, я думаю, что 2% - это непозволительно много.

Скурлатов live
Менеджерам-русофобам Яндекса выплатили полтриллиона рублей 

(!) и оставили возможность заниматься бизнесом, гадя в душу всем 
патриотам России. Да, у них отняли информационный блок, но поис-
ковик оставили. Также оставили все инструменты и проекты, позволя-
ющие им и дальше работать против России. Но уже не в Яндексе, а в 
других проектах. Я беседовал много раз с этими менеджерами. Жду-
ны. Ждут, чтобы потом отыграться за свое унижение. Уже не ждут, а 
финансируют антироссийские проекты. Ошибка. Яндекс надо было не 
ранить, а добить, выкинув прежний менеджмент и поставив другой. 
Много еще работы предстоит для исправления половинчатых реше-
ний.

Политджойстик/Politjoystic
В этот раз Путин не будет разъяснять, он будет приговаривать за-

падную элиту
«К Путину приковано внимание во всём мире. Если интервью возь-

мёт такой известный журналист, как Такер, это пробоина в информа-
ционном сопротивлении, которое оказывает нам Запад. Думаю, что 
президент будет говорит ёмкими фразами, чтобы это можно было на-
резать на короткие ролики, и его к этому готовят», — профессор ВШЭ, 
политолог Марат Баширов

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Такер Карлсон заявил, что скоро возьмет интервью у Владимира 

Путина, потому что американцы абсолютно не в курсе того, что проис-
ходит в России и на Украине. Также он сказал, что Илон Маск обещал 
не блокировать его интервью с Путиным, когда его опубликуют в соц-
сети Х.

https://t.me/governorsjew/9502
https://t.me/skurlatovlive/12667
https://t.me/politjoystic/36383
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56269
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Учитывая ажиотаж и интерес к нему на Западе, в особенности в США, 
может получиться весьма изящный прорыв информационной блока-
ды с нашей стороны. Не говоря уже о том, как вовремя это сделано, 
учитывая внутренние дрязги в США и ЕС.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин дал интервью Такеру. 
...
Ф акт.

Байки из Спасской Башни
Партия переходит в эндшпиль, как говорится!

🇷🇷 Канал Александра Михайлова 🇷🇷
Американские карикатуристы уже отбивают редакционные зада-

ния и рисуют Путина и Карлсона.
Что ж. Истерикой за большой Лужей мы тоже удовлетворены

Друид
По информации источников «Друида», экс-ведущему Fox News Та-

керу Карлсону всё-таки удалось взять интервью у президента России 
Владимира Путина. В свою очередь, американский журналист вклю-
чил режим тишины и всем в интервью отказал. Он прилетел в Россию 
с конкретной задачей и её выполнил.

Такая активность напрямую связана с предвыборной кампанией До-
нальда Трампа. В случае возвращения американского экс-президента 
в Белый дом – Т. Карлсон займёт пост вице-президента США. Вряд ли 

https://t.me/politjoystic/36384
https://t.me/kremlin_bashnya/42699
https://t.me/RusGunArmy/3041
https://t.me/wisedruidd/7163
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журналист, заняв пост вице-президента, станет лицом №2 в США, так 
как на своём посту он будет руководить по большей части медийной 
составляющей и позиционированием Штатов в информпространстве.

Однако за годы президентства Д. Байдена Штатам был нанесён боль-
шой имиджевый урон. Администрация Д. Байдена категорически не 
даёт американцам посмотреть на глобальные проблемы, в том числе 
конфликт в зоне СВО под другим углом. Поэтому фронт работ на раз-
личных площадках и ресурсах Трампа-Карлсона предстоит широкий.

Простым американцам всё активнее надоедают события, которые 
проходят на другом полушарии, в связи с чем сформировать альтер-
нативную точку зрения в американском обществе – очень сложно. Од-
нако окно возможностей в момент выборов президента США, как пра-
вило, открывается. И интервью В. Путина его только расширит.

Причём само турне Т. Карлсона далеко не последнее. В ближайшее 
время он продолжит летать по миру с поиском альтернативных мне-
ний той гегемонии, которая воцарилась в США при власти демокра-
тов. Лидерам глобальных Севера и Юга приготовиться.

Скурлатов live
За пиар Карлсона который живет 

на крыше отбашляли в телеге и СМИ 
десятки  рублей из госбюджета. Де-
нег некуда девать? Помогите лучше 
фронту. И ради чего такая любовь 
к хайпожору-фейконосцу, которого 
уволили из Ф окс-ньюс за ущерб под 
миллиард долларов именно за фей-
ки? Таких, наоборот, надо не «пу-
скать на порог». Такой , как раз, мо-
жет взять у кого-то из чиновников 
Кремля интервью, а потом перепро-
даться американцам и выпустить не-
сусветную пургу в эфир. Не «головы», 
а «бестолковки» у тех, кто затеял пе-
ред выборами подобный тупой сюр.

Старше Эдды
Такер Карлсон принял православие, взял себе новое имя, Ф офудий 

и собирается пойти на следующие выборы в Государственную Думу. 
Кроме того, сегодня он хорошо позавтракал, эксклюзивные кадры 

остатков жареного бекона уже скоро в нашей воскресной итоговой 
программе ( почти любое крупное российское СМИ).

Дмитрий Конаныхин
А также хорошо покакал.
Пробы стула Такера Карлсона комментируют ведущие американи-

сты. Эксклюзив центральных телеканалов.

https://t.me/skurlatovlive/12664
https://t.me/vysokygovorit/14484
https://t.me/grishkafilippov/17634
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Сыны Монархии
Касательно визита Такера Карлсона. 
Не нужно ехидничать, подобно трансхохлам и либералам. Карлсон 

- самый популярный политический журналист и блогер в западном 
мире. 

Даже, если он сделает интервью с морским котиком, его будут смо-
треть миллионы. Соответственно, любой комплиментарный репор-
таж Карлсона о России, интервью с нашим лидером или любым дру-
гим политическим деятелем увидят сотни миллионов людей по всему 
миру. 

Приезд Такера Карлсона в Россию - действительно медийная бом-
ба огромной мощности, которая взорвет пуканы всех левых либера-
лов и русофобов. 

Но... Нельзя освещать визит Карлсона так, как это делают многие 
наши СМИ. 

Ах, он покакал, ах он покушал, ах приехал большой белый господин. 
Вот Такер Карлсон ходил по Большому (театру)) 
Это за туземное поклонение пусть и дружественному американцу? 
Этот визит надо освещать нормально: вот крутой американский 

журналист приехал в великую Россию, потому, что наша страна сегод-
ня привлекает внимание нормальных консервативных людей со все-
го мира, так как, подняла восстание против леволиберального глоба-
лизма и сатанизма.

А то текущее подобострастие наших СМИ напоминает восторг и кар-
го-культизм каких-нибудь полудиких аборигенов, которые ставят па-
мятник белым колонизаторам там, где они на 5 минут остановились в 
их кишлаке или хуторе справить малую нужду.  

Пора уже осознать, Русские - великий европейский народ, а не па-
пуасы на побегушках у Запада, Китая, Ближнего Востока. 

Мы - отдельная великая славяно-православная цивилизация, сде-
лавшая огромный вклад в мировую науку, культуру и политику, когда 
на территории США жили только индейцы и бизоны.

Не надо впадать в крайности.

Larkin
Такер Карлсон не маргинальный журналист. Это фактически один 

из самых известных журналистов в мире на сегодняшний день. И ка-
жется единственный с кем культура отмены не особенно справилась. 
Алекса Джонса они смогли отменить, а вот Такер все также популярен, 
несмотря на тотальный бан.

Но даже это не столь важно. Такер Карлсон кандидат на пост ви-
це-президента США в команде Дональда Трампа. А это значит, что го-
раздо важнее о чем они с Путиным общались вне интервью чем во 
время оного. И это также означает, что любые его действия (как на-

https://t.me/SonOfMonarchy/14597
https://t.me/larkin_doc/15266


ОГЛАВЛЕНИЕ 902ШЕСТОЕ ФЕВРАЛЯ

пример поход на балет) имеют политическое значение.
Кстати забавно, что бугуртов по поводу упоминаний каждого чиха 

Карлсона в России гораздо больше чем самих этих упоминаний. В ре-
альности СМИ не так много о нём пишут, но всем хочется их в этом 
уличить.

Юлия Витязева
Такер - герой. 
Национальный герой.
Национальный герой Америки.
Выводы сделаны на основании мониторинга англоязычного сегмен-

та тви. Где все только и говорят, что о его визите в Россию и интервью 
с Путиным.

И только на CNN с лицом Пиноккио обсуждают вакцину против грип-
па💥

Юрий Баранчик
Ну вот, хотя  интрига с интервью рассосались - оно уже сделано ( на 

своем канале Карлсон дал анонс), добавились две новые.
Первая - что именно и как именно сказал в интервью Владимир Пу-

тин. Понятно, что тут каждую цитату мировые СМИ будут рассматри-
вать и анализировать под увеличительным стеклом.

Вторая - что Карлсону предъявят в США. Понятно, что полетит он об-
ратно самолётом, в котором будут лететь сотни других американских 
граждан (и граждан других стран тоже). И сбивать его не комильфо. 

А вот как его встретят - сразу закатают под белые руки, или немно-
го апосля, после первых фрагментов интервью, вопрос другой. Могут 
и вообще не принять. Тоже вариант. В любом случае, у Бидона проте-
кает все серьёзней и серьёзней. И интервью Путина будет в США со-
бытием номер один. Работаем, братья!

Юлия Витязева
Опять-таки, судя по коментам в тви, Америке и американцам это ин-

тервью нужно в разы больше, чем нам. Ибо они устали. От лжи. Украи-
ны. Байдена. Войн. Неопределенности. И этот разговор Такера с Пути-
ным - их надежда. Пусть призрачная, но все-таки. Надежда на то, что 
первый шаг к изменениям в их собственной системе координат будет 
сделан.

Логика Маркова
Такер Карлсон действительно заявил, что он будет прав интервью у 

Путина. Почему это очень важно? Потому что это помогает пробивать 
жёсткую блокаду политической цензуры, которую построили запад-
ные правительства. Там логика такая.

1. Правительсва страна Запада поддерживают неофашистский ре-
жим и политику терроризма. И они знают об этом.

https://t.me/vityzeva/96396
https://t.me/barantchik/14936
https://t.me/vityzeva/96397
https://t.me/logikamarkova/10232
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2. Но население стран Запада не знает об этом, потому что действу-
ет жестокая цензура. Преступления неофашистского режима запре-
щено показывать. Российскую позицию запрещено показывать.

3. И интервью Путина Такеру может помочь разрушить эту инфор-
мационную блокаду. 

4. Российская позиция настолько сильно ближе к правде и реально-
сти, чем позиция Запада, что часто достаточно просто рассказать по-
зицию России, - и миллионы людей согласятся с Россией и Путиным.

Картавых Александр
Мы про Карлсона, канешно, угараем тут сидим. И порицаем идоло-

поклонничество перед Америкой. И вообще не очень довольны. Но 
посмотрите на это с другой стороны: КАК ЖЕ У ХОХЛОВ БОМБИТ! Они 
полыхают белым фосфором. Можно зайти в любые хохлятские ресур-
сы под новость с Такером, открыть комменты и наслаждаться пылаю-
щим адом до горизонта. Температура плавления превышена в разы, я 
такой хуйни ещë никогда не видел. 

Да, мы недовольны, что приехал Белый Господин. Но наше недо-
вольство – полная хуйня по сравнению со священной свидомой яро-
стью. Хохлы очень обижены, что Белый Господин ПРИЕХАЛ НЕ К НИМ. 
Он приехал к массовому убийце, Гитлеру 10/10, абсолютному Саурону 
и просто Темнейшему Императору Владимиру Путину. И о чемто там 
собрался с ним разговаривать. 

Такого крушения ожиданий не было даже на старте СВО. Это просто 
мир берëт и разваливается на куски. Невозможное происходит в пря-
мом эфире. И все на Западе делают вид, будто так и надо. Будто мож-
но вот так вот приехать в Москву, покушать, покакать и пойти с Пути-
ным за жизнь попиздеть. 

А вам говорили, что в итоге вас кинут. Поюзают как ПвП-локацию 
и пойдут на договорняк, который устроит всех, кроме хохлов. Ну, это 
и происходит в общем и целом. Вызывайте Волгу, крч, вас наебали и 
скоро всë закончится, примерно следующей зимой. Путин останется, 
а вы либо уедете скитаться по Европе, либо станете русскими и буде-
те хуесосить хохлов)))

Национальный Z Курс
Российские медиа и блоги, лихорадит уже несколько дней по этому 

поводу. Вопрос, кому выгоден ажиотаж вокруг этого интервью...

Старовойтов о политике
Медийная накачка американского журналиста Такера Карлсона 

имеет одну практическую цель и является разогревом интереса рос-
сийского общества к интервью с президентом, которое выйдет перед 
выборами. Часть пиар-раскрутки и не более. Ровно так, через русские 
приключения, раскручивали «Идеаль» Бегбедера

https://t.me/AlexCarrier/5655
https://t.me/nationkurs/30298
https://t.me/sstarovoytov/1008
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Дмитрий Медведев
Несколько недель назад мир практически в прямом эфире наблю-

дал за блестящей операцией спецслужб на территории США. Опера-
ция началась в самом Пентагоне, потом продолжилась в госпитале.

Министр обороны США неожиданно для всех, включая своего пре-
старелого начальника, пропал с линии горизонта. Вряд ли тот бы во-
обще заметил, если бы общественность не встрепенулась.

Типа а где наш полководец?
И пошли пересуды. Главный чемоданчик с кодами от «минитменов» 

и «томагавков» – он где был? В операционной с министром или сам 
по себе где-то путешествовал…

Министром обороны США, похоже, быть весело. Захотел – пропал 
с радаров, захотел – вернулся. Выздоровел – уже хорошо! И ядерные 
коды вроде (или нет?) снова в надёжных руках. Всё под контролем, всё 
по правилам и доктринам. Только и сказали в Белом доме: это, мол, 
была некоторая проблема. Что нам не позвонили… 

А так – говно вопрос. 
Миру только страшновато: а что делали с чемоданчиком в период 

болезни его владельца? В чьих руках он пребывал? Кто узнал коды на 
запуск американских ракет? А вдруг иранцы? Или ещё кто похуже – 
русские. Глядишь, перепрошили там всё и подготовили к самоликви-
дации ядерный потенциал США. 

Казалось, что ответа нет.
Но сегодня ответ вдруг появился. Да ещё какой! Так вот в чём дело!
Байденом был получен зловещий сигнал из загробного мира. Глав-

ный владелец кодов, оказывается, прямо общается с покойным пре-
зидентом Ф ранции Миттераном (который, кстати, тоже был держате-
лем чемоданчика). Об этой беседе сам президент США и поведал, к 
тому же перепутав страну лягушатников со страной ливерной колба-
сы.

Мир действительно в опасности…

Политджойстик/Politjoystic
Было и так ясно, что не договорятся. Израиль опять бомбит Газу. На 

этот раз атакована штаб-квартира МВД ХАМАСа в Хан Юнесе.

МАРДАН
У Ирана достаточно оружейного урана, чтобы создать свое первое 

ядерное оружие в течение недели, сообщает американский Институт 
науки и международной безопасности.

В течение месяца Иран может произвести шесть бомб, а через пол-
года - еще 12.

Хорошие новости. Большой войны на Ближнем Востоке не будет. А 
вот  несколько небольших будут обязательно.

МИГ России

https://t.me/medvedev_telegram/442
https://t.me/politjoystic/36379
https://t.me/mardanaka/19137
https://t.me/mig41/31631
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Хуситы меняют правила на международном рынке страхования су-
дов. Китайские корабли платят за страховку стоимость в десятки раз 
более низкую, чем корабли из других стран, в особенности корабли, 
имеющие связи с Израилем, США и Великобританией. А кто брал ху-
ситов в расчет на мировой арене несколько лет назад, когда Саудов-
ская Аравия начала проводить военную операцию на территории Йе-
мена?

Kotsnews
Эквадор испугался российских банановых санкций
Эквадор пригласил российских специалистов приехать для провер-

ки санитарных норм на фоне ограничения Россельхознадзором ввоза 
бананов, пишет местное издание Primicias. 

Быстро засуетились, когда на горизонте замаячила перспектива по-
тери крупнейшего рынка сбыта. Россия, напомним, в прошлом году 
купила у Эквадора бананов на 680 миллионов долларов - больше, чем 
любая другая страна. А все из-за решения президента Даниэля Нобоа 
передать Украине 18 советских РСЗО «Град» и 5 вертолетов Ми-17.

Его продавили США, пообещав взамен современного оружия на 200 
миллионов долларов. Главным выгодоприобретателем, естественно, 
станет американская оборонка. А вот явно не собирающийся ни с кем 
воевать Эквадор пусть теперь думает, куда пристраивать свои бананы.

АДЕКВАТ Z
Бывают вещи, которые так удачно совпадают во времени, что кажут-

ся звеньями объединенной общим замыслом одной красивой цепи, 
даже если это совсем не так. Считанные дни прошли, как наш сель-
хознадзор нашел в эквадорских бананах какую-то сатанинскую пло-
дожорку - а сегодня уже сообщается о начале поставок в России бана-
нов из Индии. И у тех, кто в курсе предыстории эквадорской части сю-
жета, сразу возник соблазн сказать «э».

Предыстория началась где-то в середине января, когда новый эква-
дорский режим анонсировал передачу американцам для хохлов ста-
рой советской матчасти в обмен на встречные подаяния, да еще и на-
гленько заявил: это не вооружения,а металлолом, на металлолом наши 
обязательства согласовывать с производителем реэкспорт не распро-
страняются. Наша сторона погрозила пальцем раз, погрозила два - и 
уже буквально на днях в дело пошла то ли плодожорка, то ли жук кузь-
ка, то ли еще какая-то насекомая нечисть. Цена вопроса для Эквадора 
в пределе - что-то в районе четверти всего его экспорта бананов (од-
ного из ключевых предметов всего их экспорта) стоимостью хорошо 
за полмиллиарда долларов в год.

Так вот первая, во многом пробная для отработки процессов, пар-
тия бананов из Индии действительно была отгружена в январе - но 
она была не немедленной, как могло показаться, реакцией на пер-
вые залпы эквадорского хамства, а результатом нескольких, как гово-
рит Россельхознадзор, лет подготовительной работы с обеих сторон. 

https://t.me/sashakots/44835
https://t.me/politadequate/8378
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Но совпало все равно очень удачно: импорт из Индии будет  наращи-
ваться, и потенциал заместить нам Эквадор полностью там есть в из-
бытке. Вопрос масштабирования процессов, которые будут отработа-
ны на первых поставках, ну и времени.

И важно это не только с точки зрения возможности устроить эква-
дорскому режиму чувствительную порку за демонстративно непра-
вильное поведение, но и сокращения большого дисбаланса в нашей 
двусторонней торговле с Индией: любой востребованный на нашем 
рынке импорт оттуда следует приветствовать двумя руками.

Умный еврей при губернаторе
Гейтс, Шваб, Сорос - конечно, фантастические фигуры. Настоящие, 

беспримесные, эталонные, хоть сейчас в палату мер и весов, злодеи. 
Хотят землю обезлюдеть. И упорно добиваются своего. Написать ро-
ман об этом - будет даже не социальная фантастика, а треш- то есть 
мусорная фантастика. Потому что ну как же можно поверить и всерьез 
обсуждать заговор миллиардеров с целью убийства миллиардов? Это 
ж даже не «теория заговора», это ж просто чушь. Это ж невыгодно им, 
миллиардерам-то! 

Но они, тем не менее, существуют и именно так себя и ведут. Да 
ещё и полагают, что из лучших побуждений.

Друид
Отмена спектакля «Эйнштейн и Маргарита» в Ярославле и других 

российских городах связана не с рассуждениями актёра Алексея Сере-
брякова, в которых были и русофобские намеки. Отмена спектаклей, 
в том числе и в Ярославле, связана с позицией актрисы Ксении Раппо-
порт, которой уже не место на театральных площадках России.

А. Серебряков фактически прощён. Тем более, что явных высказы-
ваний против СВО у него нет. А вот К. Раппопорт всё испортила и для 
себя, и для всей труппы. И это вовсе не чистки, тем более за язык К. 
Раппопорт никто не тянул, а обеспечение патриотических стандартов, 
которые являются значимым (и обязательным) условием получения 
актёрами доступа к театральной деятельности, а также возможности 
сниматься в кино.

Тут не нужно лишних кривотолков про «преследования и репрес-
сии». Государственная власть никого не принуждает, но чётко заявля-
ет: если вы против СВО – работать в России не будете. Все достаточно 
просто и, как любят заявлять либералы, транспарентно (то есть про-
зрачно). А дальше каждый сам принимает решение. Что же до К. Рап-
попорт, то у неё ещё есть возможность раскаяться.

Сергей Лукьяненко
Мы часто путаем чувства и потребности. Любовь к Родине - это чув-

ство. Ему нельзя научить, как нельзя научить одного человека любить 
какого-то другого. Будет лишь отторжение... не зря ведь фраза «Я тебя 
научу как Родину любить» столь излюбленна либералами в качестве 

https://t.me/governorsjew/9499
https://t.me/wisedruidd/7165
https://t.me/lukyanenko_post/247
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антитезы.
А вот гордость за Родину - это совсем иное. Это не Чувство. Это По-

требность - как потребность в еде, сне, сексе. Да-да, какой бы ты ни 
был космополит, но ГОРДИТЬСЯ Родиной ты хочешь. Кстати, и всё это 
безумие наших творческих релокантов именно от этого. Их не застав-
ляют любить Родину, у них отняли возможность ей гордиться (как ни 
странно прозвучит). Они ей гордились именно такой - униженной, раз-
давленной, покорной. Как домашний деспот, который сидя в кабаке с 
друзьями гордо говорил - «Моя-то и не пикнет, воспитал! Хоть пьяный 
приду, хоть блядь домой приведу - всё терпит!»

...Впрочем, нахрен их, наших творцов говна в изгнании. Не о них 
речь.

Так вот, потребность - можно удовлетворить. Гордость за Родину - 
нормальную, человеческую, можно и нужно использовать.

А любовь придёт сама, если человек способен любить.

Скурлатов live
Глава «Лиги безопасного интернета» Екатерина Мизулина продол-

жает свое турне по Екатеринбургу.
На встрече со студентами УрФ У некий упырь, обучающийся бесплат-

но в ВУЗе, спросил «Какой я долг должен Родине отдать, если я его 
не занимал?» Многие студенты молчаливо поддерживали словесный 
понос отморозка, прямо дискредитирующих СВО, власть и люто нена-
видящих свою новую Родину, вместо того, чтобы встать и плюнуть ему 
в либерастную подлую морду.                                                 

Олег Царёв
Арестовали - Арестовича. 

Извините за каламбур. Басманный суд Москвы заочно арестовал 
Алексея Арестовича. 

Некоторые действия вызывают только недоумение. 
Только недавно шутил над СБУ, которое арестовало мое имущество 

в Крыму, а тут такое же с нашей стороны. 
Прав был наш Президент. Русские и украинцы не народы братья - 

мы один народ.

Kotsnews
Бориса Акунина заочно арестовали
Басманный суд Москвы заочно арестовал писателя Бориса Акунина 

(настоящее имя — Григорий Чхартишвили, признан в РФ  иноагентом, 
внесен в перечень террористов и экстремистов) за призывы к терро-
ризму и распространение ложной информации о ВС России.

Сдается мне, Акунину от решения Басманного суда ни горячо, ни 
холодно. В Россию он возвращаться явно не собирается. А вот то, что 
его книги изымают из крупных торговых сетей и достать их становится 

https://t.me/skurlatovlive/12666
https://t.me/olegtsarov/10414
https://t.me/sashakots/44833
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все сложнее - это правильно. Самый болезненный удар - по кошельку. 
Гадить стране и в ней же зарабатывать больше не получится.

Что-то знаю / Павел Данилин
Стареющий говнорот Невзоров радуется убитым жителям Лисичан-

ска и уверяет, что взрыв был организован “пирожковой по соседству”. 
Некроюмор этого мерзавца, безусловно достоин того, чтобы им заин-
тересовались в Генпрокуратуре и в Следственном Комитете России. 

Чтобы помочь нашим компетентным структурам, я направил соот-
ветствующее обращение. От Генпрокуратуры пришел предваритель-
ный ответ: Уважаемый Данилин Павел Викторович! Ваше уведомле-
ние об экстремизме поступило. Уведомление принято к рассмотре-
нию под номером ID_EX_015770.

Умный еврей при губернаторе
Как выглядит предательство. Как ощущается предательство.
«Политический аналитик Алексей Копытько в издании The Moscow 

Times (иноагент) пишет». Плевать, что именно. Я ж тебя, сволочь ты 
проклятая, помню. На Селигере помню. На семинарах в Голицыно пом-
ню. Я ж тебя не читал когда-то - что там было бы читать, ты ж двух слов 
связать не умел - я тебя живьём помню. 

А ты предал Россию. И нас всех. 
Господи, дай мне сил не захлебнуться ненавистью.

Андрей Медведев
Спустя два месяца (!) после избиения девочки в школе Нижнего Та-

гила двумя мальчиками-мигрантами, по этому поводу наконец выска-
зался мэр города.

Повторю, два месяца главе Нижнего Тагила понадобилось, чтобы 
определить свою позицию и отношение к этой ситуации. И знаете что? 
Предсказуемо, вроде всем оказались виноваты всякие несознатель-
ные граждане  которые на пустом месте раздули скандал, а также аген-
ты украинских спецслужб.

«Рядовое событие. Мы в школе дрались каждый день, приходили с 
фингалами домой. 

Но как раскрутили нашу историю — по вопросу национального при-
знака, хотя этого там не было, обычный детский конфликт и не более 
того. 

Раскрутили так — 290 комментариев с украинских аккаунтов. Они 
приходят на любую новость, более тысячи колл-центров работают в 
недружественных нам странах, в основном это Украина и Прибалти-
ка».

Что на самом деле было. Двое братьев из Азербайджана под одо-
брение своей матери избили русскую девочку Соню, после чего та по-
пала в больницу. 

Власти города пытались скрыть ситуацию, и только вмешательство  

https://t.me/ctotoznayu/5973
https://t.me/governorsjew/9507
https://t.me/MedvedevVesti/16617
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Бастрыкина, депутатов Госдумы заставило как-то реагировать на слу-
чившееся.  

Впрочем, поведению мэра есть объяснение. Поскольку в дело вме-
шалась сразу диаспоры, и пытались явно оправдать действия мало-
летних хулиганов, поскольку самый влиятельный человек в городе (это 
по мнению местной прессы, кстати) глава местной полиции Ибрагим 
Абдулкадыров, то мэр, вероятно прислушался к мнению столь уважа-
емых людей. И да, согласился, что ничего такого страшного не случи-
лось.

Кстати, как пишут мне из Тагила, оба малолетних хулигана по-преж-
нему ходят в ту же самую школу,  и продолжают кошмарить учеников. 
Не знаю, может это и не так. Но чиновники от образования тоже мол-
чат. Вся местная власть молчит, с депутатами вместе. Ждут, когда за-
будется история.

Ну оно и понятно. Избили ребёнка. Чего, потерпеть не могла что ли? 
Приличные дети же били, из уважаемой среды. А эти русские чего-то 
шум подняли.

Безобразие.

Дмитрий Конаныхин
То есть если мэра Нижнего Тагила, уважаемого, вдвоём избить но-

гами до черепно-мозговой травмы, то по мнению мэра Нижнего Таги-
ла, уважаемого, это нормально.

Удивительные, конечно, уважаемые возглавляют Нижний Тагил. Эти 
уважаемые являются членами правящей партии Единая Россия, носят 
английские костюмы, выступают перед населением, открывают дет-
ские садики и при этом всём им бесконечно наплевать на маленькую 
русскую девочку, которую забили ногами два отпрыска уважаемого 
народа.

Нижний Тагил для уважаемых, поняли, русня? Не забывай голосо-
вать, русня.

ZERGULIO
Думаю, все не так просто 
Ни за что не поверю, что мэр Нижнего Тагила Пинаев назвал бы «ря-

довым событием» обратную ситуацию, когда девочку-школьницу из 
Азербайджана бьет по лицу взрослая русская женщина, а потом до-
бивают ногами ее сыновья, в результате чего та попадает в больницу. 

Вполне возможно, у мэра Пинаева есть какая-то расовая теория, со-
гласно которой избивать детей и девочек в России можно взрослым 
только определенной национальности, как и их сыновьям.

Кстати, Владислав Юрьевич Пинаев - Член Президиума Региональ-
ного политического совета партии «Единая Россия» и секретарь мест-
ного отделения. Интересно, что по поводу таких бодрых заявлений 
мэра думает партийное руководство

https://t.me/grishkafilippov/17635
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56257
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Роман Алехин
Смотрю я на комментарии коллег в отношении высказывания мэра 

Нижнего Тагила по ситуации с избиением русской девочке двумя мало-
летними азербайджанцами и они, конечно, во всем правы, но у меня 
главный вопрос к мэру Нижнего Тагила даже не про русское начало 
в нем, а про мужское. В моем детстве не могло быть нормой избие-
ние двумя мальчиками девочки. Ну так вот меня воспитывала русская 
мать и русский отец. Да, дрался много, но дрался не с девочками, а за 
справедливость и защищая девочек от таких мразей, для которых из-
биение девочек считалось нормой. 

Странная российская политическая действительность, когда чело-
век, считающий нормой избиение девочек (будущих матерей) маль-
чиками, может быть мэром российского города. 

Президент может сколь угодно говорить о традиционных ценностях, 
об уважении к женщине, к материнству, но пока будут мэры городов 
продвигать нарративы допустимости избиения девочек мальчиками, 
мужчин женщинами - мы так и будем уверенно идти ко дну.

ZERGULIO
Одной из главных причин разгула диаспор в России является не толь-

ко их повсеместное проникновение в органы власти и т.п. Подобное 
поведение как раз не ново и свойственно любой теневой структуре, 
будь то Россия, Китай, Африка или итальянская мафия в США. 

Покрывательство и замалчивание со стороны как властей, так и пра-
воохранительных органов - вот главная проблема. 

 Помните случай в Тюмени, ровно то же самое, девочка получает 
ногой в живот от малолетнего «ценного специалиста» и потом «ну ты 
потерпеть не могла что ли?». И это говорит не абы кто, а учитель! 

Случай в Нижнем Тагиле примечателен тем, что тут мы увидели и 
«Подумаешь, раздули из ничего» со стороны полиции (за что наибо-
лее активный был привлечен к ответственности), так и «рядовое со-
бытие» от властей в лице мэра города. 

В итоге жертва у нас вынуждена противостоять одновременному 
давлению диаспоры, властей и полиции. И это в своей родной стране. 

И бежать/прятаться от этого русским негде и некуда. Это у азербайд-
жанцев есть Азербайджан. У таджиков - Таджикистан. У казахов - Ка-
захстан, и так далее. А у русских уже даже России по большому сче-
ту нет. Потому что все эти «ценные специалисты», вырезав в 90-е рус-
ских, выгнав их из своих республик - теперь пришли сюда - наводить 
порядки в соответствии с правилами родного кишлака и при поддерж-
ке властей и полиции.

https://t.me/Alekhin_Telega/9349
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56260
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СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Запад в панике, неполживые СМИ боятся правды,
• На самом деле Карлсон - переговорщик от консервативных элит 

США,
• После визита в Россию Карлсону нужно позаботиться о своей 

безопасности,
• Карлсон и американские консерваторы - на нашей стороне в бун-

те против Мировой Жабы,
• Угроза санкций против Карлсона: на Западе нарушают свободу 

слова!!!!
• Интервью взято, и взято как надо,
• Успехи в Авдеевке, кажется, несколько менее успешны, чем ка-

жется, так что не будем забывать, что Авдеевка - это игра в дол-
гую и торопиться там ни в коем случае не надо,

• Применение «Циркона»: откуда он там взялся, если запускать 
его могут только несколько кораблей Северного флота?

• Обстрел Белгорода из чешского РСЗО: жаль, что гадину не доби-
ли в 1968-м,

• Взрыв и огненный гриб под Ижевском: все в порядке, проходите 
мимо, там все время так,

• Идиот Зеленский создал для БПЛА специальный род войск, надо 
бы и нам что-то сделать в этом направлении,

• Поляки претендуют на Калининградскую область, но Дмитрий 
Медведев на страже,

• После 1 апреля Зеленский становится самозванцем,
• От чего отвлекают внимание бесконечным увольнением Залуж-

ного,
• Украинские женщины и передача украинства половым путем,
• Кто в ответе за то, что укронацистское псевдогосударство не 

развалилось и не замерзло?
• Очередной нож в спину от китайских партнеров,
• Новая цель для ВКС: турки строят завод Байрактаров в Киевской 

области,
• Это разве репрессии, - объяснил основатель Царьграда,
• Кино за госсчет должно иметь полезное воздействие на людей,
• Сочи-2014: финальный аккорд той России, которая хотела про-

сто жить,
• На слете педерастов и фриков нас не будет, потому что не пу-

стили,
• Новости исторической науки: Англию основал сын Ивана Гроз-

ного, жидовствующий еретик, в 16-м веке, а Сталинград от немцев 
спасли с помощью РЭБ
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ZERGULIO🇷🇷
Темой №1 на Западе в ближайшее время, безусловно, станет ин-

тервью Такера Карлсона с Владимиром Путиным. 
Его анонс уже репостнул Илон Маск. Журналист Стив Тарлей напи-

сал, что это самое важное интервью за последние 10 лет, оно уже в 
топе западного сегмента соцсетей. 

И в то же время множество людей в США и Европе задаются вопро-
сом, почему этого интервью так боятся неполживые демократические 
СМИ? Хотя это не секрет Полишинеля, правды они боятся. 

Узнаем ли из этого интервью что-то новое мы с вами? Не думаю. 
Если вы не зашоренный либерал, живущий по методичкам «Радио 
Свобода», The New York Times и The Washington Post - значит события 
последних лет вы точно не пропустили и подоплеку их знаете. 

Другой вопрос, что интервью Такера Карлсона - это часть большой 
медийной игры американских элит, решивших дать хорошего пинка 
Джо Байдену. То есть это не доблестный Карлсон к исходу второго года 
войны решил сорвать, наконец, покровы. Нет, все это игра. И полити-
ка. Тут нет чистых искорок души и надрывного поиска справедливо-
сти. Кому надо - все всё знают. 

И хуситы также часть этой глобальной игры, у нас весь мир сегодня 
расчерчен в шахматную доску. Плохо только, что в геополитических 
играх человеческие жизни ничего не значат. Это большая политика и 
стратегии, рассчитанные на годы. Идет глобальный передел, где «опо-
здавшему поросенку - сиська возле ж*пы». Та же Европа уже опозда-
ла.

Русский инженер
По поводу Такера, пара ремарок.
-Первая. Надо понимать, что это не просто журналист приехал, ради 

интервью.
Это переговорщик от консервативной части элит США. Которые сей-

час всё более крепнут, в том числе и благодаря тому, что Россия вы-
стояла в 22-23 годах на поле боя.

Отсюда и такое внимание к этому событию.
-И второе. Цели СВО, которые проистекают из денацификации и де-

милитаризации, довольно просты - третья сила в мире. 
💥Для понимания - это означает что у нас будет ВЫБОР как действо-

вать в момент схватки гегемона и кандидата в гегемоны. Выбор остать-
ся нейтральной стороной. 

Почему это важно? Достаточно вспомнить, что именно благодаря 
тому, что США в начавшихся глобальных войнах 20 века были в ней-
тралитете до момента пока не определился победитель, получили все 
плюшки заплатив минимальную цену. Поэтому нейтралитет в буду-
щем противостоянии, это по сути золотая акция и возможность избе-
жать серьезных потерь (по настоящему серьезных). И закрепить гео-
политические ништяки за собой. Это не только Украина, ВВП ведь чет-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56270
https://t.me/rusengineer/2731
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ко озвучил требования по границам сферы влияния.
И да, ценой проигрыша в 22м году, была участь повторить судьбу 

Украины, стать страной тараном, против Китая. С повальной мобили-
зацией, учителями демократии из Киева и Варшавы, миллионами по-
гибших на китайских фронтах за американские интересы. Именно это 
был сценарий проигрыша, который британцы нам готовили и угово-
рили часть американских элит поддержать эту роль. Именно это объ-
ясняет множество  нестыковок, и по дозированной поставке вооруже-
ний, поведению с ограничениями союзников Киева, и то что основ-
ной удар был по экономике, с расчетом развала вертикали власти из-
нутри. Хозлам отводилась лишь роль пушечного мяса для натовских 
стратегов.

Так что вот так теперь выглядят настоящие переговоры, которые бу-
дут «идти» до января 25го года. И для консервативной части элит США, 
сейчас выгодно чтобы мы до осени добили проект Украина, ведь это 
будет ударом по либероидной части элит (условно демократов, хотя 
там раскол гораздо глубже просто партийного).

Так что сроки понятны, ну а Такер будет помогать нам информаци-
онно внутри США, что он уже собственно делает. А это ослабляет под-
держку Киева, и облегчает нашу задачу. Поэтому надо понимать, что 
нам никто ничего на тарелочке с голубой каёмочкой ничего не пода-
рит, что мир циничен, и у всех есть свои интересы. Сможем сыграть в 
эту игру грамотно - будем жить и процветать. Не сумеем - будем гиб-
нуть за чужие интересы.

Расклад предельно простой, и точка бифуркации всё ближе. Поэто-
му от каждого зависит, какое будущее в итоге нас ожидает.

Пинта разума
Такер Карлсон вызвал бурю возмущения в российском информаци-

онном пространстве - как позитивного, так и не очень. Такое ощуще-
ние, что некоторые новостные каналы военной направленности не-
сколько ревнуют. Да кто такой этот Карлсон? В чём значение его вне-
запного приезда в Москву и интервью с Путиным? 

Начнём с того, что Такер Карлсон - один из самых популярных жур-
налистов в мире, причём находящихся вне глобального зарападного 
мейнстрима. То есть он - прекрасный канал для донесения до широ-
ких масс (не только американских, но и в глобальном масштабе) рос-
сийской точки зрения. Не использовать такую возможность - просто 
глупость. 

Второе, не менее важное. Такер Карлсон является представителем 
той части американских элит, которые намерены подвинуть с полити-
ческого Олимпа удерживающих власть в Америке глобалистов. Его ин-
тервью с Путиным - это вклад в углубление раскола в американском 
политическом истеблишменте. 

Поэтому с точки зрения интересов России ничего, кроме позитив-
ных эмоций, интервью Карлсона с Путиным вызывать не должно. Оно 
представляет собой очередной знаковый ход, на этот раз медийный, 

https://t.me/pintofmind/3599
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который ведётся на глобальной шахматной доске. Ну, а с чисто журна-
листской точки зрения ошеломительный успех обеспечен.

Сергей Лукьяненко
Уверен, что общероссийский интерес к визиту Такера Карлсона свя-

зан с его фамилией
Ну прилетел бы к нам Джонсон, Мэтьюсон, Питерсон... Какая раз-

ница, кому это интересно, ты у себя там звезда, а у нас - никто.
Но Карлсон...
Карлсон прилетел!
Где-то на глубочайшем, детском, подсознательном уровне в каждом 

российском гражданине просыпаются воспоминания. Возникает ехид-
ная улыбка. Свистит в ушах ветер, крепко сжата в руках трехлитровая 
банка вишневого варенье, под тобой крепкая спина надежного това-
рища детских игр. Блестят в лучах закатного солнца крыши скучной 
шведской столицы.

Скоро, скоро прилетим! Сядем на крыше и будем плеваться вишне-
выми косточками на головы благопристойным бюргерам.

Щаз пошалим! :)

Старовойтов о политике
О ситуации с Такером сказано многое, но до сих пор остался не вы-

ясненным вопрос, кто выступил инициатором этого интервью. Кремль 
провел спецоперацию и организовал выход на западную аудиторию 
(в нашей системе координат - «прорвал информационную блокаду») 
или же Такер включил связи и добился того, что не получается у многих 
его коллег - получил на интервью президента, который теперь волну-
ет весь мир. И тем самым Такер повысил свои позиции в мире и жур-
налистики и политики. 

Очевидно, что от того, кто выступил инициатором, меняется и отно-
шение к произошедшему.

Олег Царёв
Гениальный ход. Донести до простых американцев и всего мира 

нашу точку зрения через очень популярного журналиста, не просто 
друга Трампа, но и не последнего республиканца в его команде. 

Журналист уверен, что западные правительства «бoятся информа-
ции, которую не могут кoнтролировать» и утверждает, что власти США 
пытались сорвать его интервью с Путиным, Белый дом это заявление  
опровергает, Илон Маск обещает не блокировать интервью, когда оно 
будет размещено на его платформе X — все вокруг активно подогре-
вают интерес к этому событию. 

Ждём интервью нашего Президента. 
PS. Неспроста такой известный и очень опытный журналист, уже на-

ходясь в Москве и анонсируя интервью с Владимиром Путиным, упо-
минает, что потом настроен взять интервью и у Зеленского. После Пу-

https://t.me/lukyanenko_post/248
https://t.me/sstarovoytov/1010
https://t.me/olegtsarov/10422
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тина.

Сергей Миронов
💥 Не могу не поделиться мыслями по поводу интервью Такера Кар-

лсона с Президентом России Владимиром Путиным. Этот дерзкий шаг 
вызвал целую волну травли в адрес журналиста, который решил по-
делиться правдой от лица Путина. В мире информационных войн та-
кой подход может сравниться с разоблачениями Эдварда Сноудена.

💥💥 Считаю, что после визита в Россию Карлсону нужно позаботиться 
о своей безопасности, особенно в Киеве или по возвращении в США. 
Полагаю, что после такой волны внимания к своей персоне у него воз-
можны неприятности: налоговые претензии, скандалы, случайные 
происшествия. В этом контексте Россия может стать единственным ме-
стом полной безопасности для него.

💥💥Карлсон – смелый человек, и его решение провести интервью с 
Зеленским говорит о стремлении к объективности. Тем не менее в све-
те недавних событий я бы советовал ему серьезно обдумать свою без-
опасность.

Буду следить за развитием ситуации. И берегите себя, и оставайтесь 
в безопасности!

ЧАДАЕВ
О Карлсоне, который живёт на лентах, заполняя их собой. Патрио-

ты плачут, что мы-де не колония, чтоб так носиться с заезжим амери-
канцем. Как по мне, это такое же в пользу бедных, как и само «низко-
поклонство». 

Взвешенная позиция, я считаю, такая. Если происходящее есть бунт 
крупных стран (и их народов) против либерал-глобалистского мейн-
стрима, то в этом бунте в той или иной форме — Трамп, Эбботт, Та-
кер — безусловно участвуют и США; без сомнения, страна крупная и 
значимая. И, что мало кто понимает у нас, в точно такой же (если не 
в большей) степени угнетаемая Мировой Жабой. Новый многополяр-
ный мир — это не мир без Америки. Но им труднее всего, потому что 
штаб-квартира Жабы — на их территории, и для них это тоже, в об-
щем-то, гражданская война. Пусть пока и «холодная», хотя тоже как 
посмотреть. 

Но это, безусловно, не главное событие текущего момента. Своего 
рода рутина. Так и надо понимать.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Судя по тому как в американском сегменте интернет подгорает от 

русского вояжа журналиста Такера и его интервью с Путиным это опре-
делённо успех. Если бы это было просто рядовым событием не выхо-
дящим из ряда вон, то вряд ли весь истеблишмент США так возбудил-
ся. А возбудись все. Об этом сейчас говорят из каждого утюга не толь-
ко в России, но и в США.

https://t.me/mironovonline/9337
https://t.me/chadayevru/2434
https://t.me/notes_veterans/15453
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Значит событие действительно интересное с политической точки 
зрения.

Будем наблюдать.

Холмогоров
Ну вот мы с Такером и в одном клубе.
После победы надо будет устроить большую и шумную пати всех 

членов клуба «Миротворец» в Киеве.

Старше Эдды
Вот победит Трамп, назначил Такера вице-президентом, а тот уже 

давно на Миротворце висит ( его туда не сегодня разместили, а вроде 
как ещё летом). То есть вбанановой республикой будет разыскиваться 
вице-президент сильнейшей на данный момент сверхдержавы. Трамп 
ведь может за такое и по Киеву ударить, права американского граж-
данина и тем более, чиновника класса А, превыше всего. 

Но думаю, до удара не дойдёт, а будет как во вчерашнем твите Ма-
ска про журналистов, придётся брать в рот. На всякий случай уточню, 
брать придётся не Карлсону.

Андрей Медведев
Мы же с вами постоянно наблюдаем у нас в России интересное яв-

ление. Одни и те же люди говорят, какой молодец Такер Карлсон, по-
тому что он лихо критикует американских политиков, Пентагон и даже 
Байдена, и постоянно требуют построже наказать российских журна-
листов (Рыбарей всяких да Кашеваровых) за то, что они пишут и гово-
рят о проблемах, скажем, в нашей армии, или подвергают сомнениям 
политические решения.

Такая вот шизопатриотическая биполярка. То есть правда  как бы 
нужна, но не вся, и не та, которую кому-то не слишком приятно слы-
шать. 

А вместе с тем, на интервью с Карлсоном, по словам Дмитрия Пе-
скова, было дано согласие именно в силу того, что он не занимает 
проукраискую или пророссийскую позицию. А просто излагает фак-
ты, даже если они не всем нравятся. Однако, заметим, что охраните-
ли одинаковы везде: в США уже раздаются призывы арестовать жур-
налиста за поездку в Москву.

Байки из Спасской Башни
Итак. Источник «Пула» подтверждает: интервью Такера Карлсона с 

Владимиром Путиным будет опубликовано завтра!
По вечернему американскому прайм-тайму - в 18:00 по Вашингтону 

(в 2:00 по Москве).
Интервью будет размещено на сайте Такера и в его аккаунте в Х.

🇷🇷 Канал Александра Михайлова 🇷🇷

https://t.me/holmogortalks/32408
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Ну что, друзья. Интрига кончилась!
Интервью года записано и ждет эфира! 
Теперь главная интрига - это содержание исторического рандеву, и, 

конечно, реакция на Западе.
А реакция будет.

АДЕКВАТ Z
Назван момент выхода интервью Путина Карлсону: четверг, 18 ча-

сов по Вашингтону, что соответствует двум часам ночи по Москве. Тай-
минг лишний раз подтверждает и без того очевидное - целевая ауди-
тория этого разговора находится строго по ту сторону Атлантики. Ей 
предстоит услышать вещи, которые для подавляющего большинства 
станут откровением и у весьма многих могут существенно изменить 
картину мира в отношении причин, хода и перспектив глобального 
противостояния. Что, собственно, и является нашей целью.

Лично я в интервью буду вникать в главном контексте сегодняшне-
го напоминания Д.А. Медведева, что любая война с НАТО не может не 
быть ядерной с самого начала. Есть сильное подозрение, что эта тема 
в интервью так или иначе поднималась, и смыслы, которые по ней 
будут доноситься до зрителей, станут одними из самых ключевых во 
всем разговоре. Так или иначе сводясь к сигналу «вам это не надо», и 
даже, не исключаю, «ваш враг - у вас дома».

И даже не за непосредственным резонансом от интервью, а за за-
мерами реакции на него глубинного американского народа, на кото-
рый, чуть упрощая, Карлсон и работает, надо будет следить не менее 
пристально, чем за собственно содержанием разговора. Ничего пока 
не предвосхищаю, но эффекты могут получиться в высшей степени ин-
тересными - и препарировать их американская социология наверняка 
будет тщательно.

Александр Пелевин Z
А вообще, как-то все резко забыли, что в 2017 году режиссер Оливер 

Стоун взял у Путина - нет, не за щеку, а огромное, ЗДОРОВЕННОЕ четы-
рехсерийное интервью, и изменило это в восприятии американскими 
элитками нашей страны, удивительно, кто бы мог подумать, нихера.

Александр Пелевин Z
Но вообще, конечно, это позитивная тема.
Нам ведь что уже два года твердят? Что мы в ужасной изоляции, 

что Путин хуже Гитлера, усики и рожки ему пририсовывают, что мы за-
давлены санкциями и у нас нет еды, и вот-вот народный народ (вер-
нее, общественное общество) каааак взбунтуется да построит прекрас-
ную Россию будущего с соевыми реками и кисельными берегами.

Но эти же два года эта тема усиленно маргинализируется старани-
ями тех же, кто ее продвигает. Так что любой шаг в сторону дальней-
шего обоссывания мировой жабы прямо в глаза - а это именно такой 

https://t.me/politadequate/8383
https://t.me/comradepelevin/10920
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шаг - нельзя не приветствовать.
Только вот ждать, что американцы немедленно откроют глаза и от-

дадут нам Украинушку по самую Жмеринку, все-таки немножко само-
обман.

Хоть и хочется.

Катехон
Евросоюз рассматривает введение санкций против Такера Карлсо-

на за интервью с Путиным. 
В свете предвыборной гонки США, в которой внешнеполитические 

вопросы получают все больший вес (как со стороны глобалистов, так и 
трампистов с их «America First» и критикой неудач администрации Бай-
дена), приезд самого известного консервативного журналиста Аме-
рики в Россию вызывает вполне уместный ажиотаж. Такер Карлсон, 
кроме того, выступает в качестве связного Тампа, и, очевидно, самые 
важные вопросы обсуждались сторонами без камер. Стоит также от-
метить совпадение этого инфоповода с борьбой республиканцев и де-
мократов в конгрессе по поводу помощи Украине.

Возможные нарративы:
— Трамп действительно мог бы «не допустить войну» на Украине, 

приостановив экспансию НАТО на восток;
— Поддерживать Украину бесполезно, победа без необратимых по-

следствий невоможна;
— Россия не угрожает Западу, но защищает права и безопасность 

русских на Украине и свои границы;
— Глобалисты и леволибералы дестабилизируют международную 

политику и преследуют только свои цели, к которым не относится про-
цветание народов, в том числе их собственных.

Системные СМИ США ожидаемо заранее видят в интервью «дезин-
формацию» или «измену». Такер в ответ намекает, что именно эти 
СМИ политически ангажированы и не доносят объективную картину 
до американцев. Эскалация конфликта «двух америк» продолжается.

Что-то знаю / Павел Данилин
Свобода слова выглядит как-то так:
Евросоюз может ввести санкции против американского журнали-

ста Такера Карлсона за интервью с Путиным.
++++++++
Стесняюсь спросить: а когда Макрон позвонит Путину, против него 

тоже санкции ваедут? Или вы не понимаете это другое?

AGDchan
Буду краток: Такер Карлсон.

BRIEF
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Настоящая причина пристального внимания к Такеру Карлсону в 
российском информационном пространстве — вовсе не «раболепие и 
низкопоклонство», (а) совершенная неестественность, чуждость про-
исходящего ныне с Россией разворота на «глобальный Юг». Никакие 
саммиты «Россия-Африка», никакие камлания о «мировом большин-
стве», никакие братские и теснейшие отношения с Китаем и Ираном 
не могут скрыть одной простой истины: Россия — европейская страна, 
и российское общество в массе своей абсолютно европеизировано... 
Мы часть европейской цивилизации, как и американцы... Нитей, дела-
ющих Россию частью Европы — миллионы,.. и никакие политические 
разногласия и войны не смогут эти нити разорвать. В телевизоре мож-
но сколько угодно показывать китайские новые года и жизнерадост-
ные лица африканских артистов, люди выкинут это при первой воз-
можности и будут следить за Такером Карлсоном. Точно так же туры в 
солнечный Исфахан моментально поменяются на привычный Париж 
при потеплении отношений и возвращении Шенгена... Вы никуда не 
денете контекст и, что называется, мироощущение — и потому у меня 
не вызывает ни малейшего сомнения, что будущее России именно в 
этом европейском мире (да и настоящее, собственно, в нем). Алексей 
Наумов

Игорь Караулов
Да нет, мы европейцы, конечно.
И язык у нас европейский.
И культура у нас европейская.
Мы просто не хотим быть рабами Европы, только и всего.
Поэтому дружим с «глобальным Югом», «глобальным Востоком», 

со всеми, кто тоже не хочет быть рабами.
А нам говорят: ну вы же европейцы, так пойдите же к ним в рабы!
Ф игушки.

Маргарита Симоньян
Вообще, конечно, такого медийного ажиотажа в чистой информа-

ционке на моей взрослой памяти не было никогда. И вот этот красный 
‘каминг сун’ на сайте Такера завораживает как предвестник серьезно-
го перелома. 

Которым он, конечно, не станет. Но станет серьезной трещиной. 
Была сегодня на мероприятиях в честь десятилетия Олимпиады - и 

почти каждый первый спросил, когда выйдет это интервью. 
Когда выйдет, точно не знаю. Но знаю, что взято - и взято как надо. 
Каминг сун.

Старше Эдды
Слова Илона Маска про Зеленского и журналистов, которые дела-

ют ему минет, равно как и общее отношение здоровой части западно-
го истеблишмента к Украине и её верхушке,можно охарактеризовать 

https://t.me/karaulovnews/5256
https://t.me/margaritasimonyan/13654
https://t.me/vysokygovorit/14510
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одним словом, презрение. Да, Украину реально презирают, брезгли-
во вытирают руки после рукопожатий с киевскими и очень хорошо по-
нимают разницу между нашей властью, которая далеко не идеальна, 
но она настоящая и реальными дикарями из Киева, которые на самом 
деле как обезьяны копируют повадки людей. Но при все при этом, За-
пад четко умеет разделять личное отношение и бизнес. 

Лично тот же Маск вполне может симпатизировать России в целом и 
Кремлю  в частности, но он продолжит поставлять главное оружие ВСУ, 
то есть Старлинк. А Такер Карлсон может сделать блестящее интервью 
с Путиным, ходить в шапке-ушанке и даже жить в Москве, но делать он 
будет то, что выгодно Америке. Не надо про это забывать и очаровы-
ваться. В Первую Мировую войну, императорские дома стран-против-
ников  были близкими родственниками, прекрасно относились друг к 
другу лично, но вели кровавую бойню, закончившуюся гибелью Им-
перий.

АДЕКВАТ Z
Удивительно быстрое для городских боев наше продвижение вну-

три Авдеевки в последние дни, кажется, может свидетельствовать о 
двух вещах. Что городская территория могла быть не слишком подго-
товлена к обороне в расчете на непреодолимость укрепленных райо-
нов по большей части периметра города. И что бандеровцы в городе, 
которых там должно быть очень немало, должны быть основательно 
истощены - в отношении как всех видов снабжения, так и состояния 
войск в целом. 

Вот о героизме нашего солдата и грамотности нашего командова-
ния эти успехи свидетельствуют безоговорочно, безо всяких «может» 
и «кажется». Когда придет время укладывать подвиги войск на стра-
ницы академической истории, авдеевская операция, как уже сейчас 
ясно, займет там одно из самых видных мест.

А пока оборона еще не сломлена полностью и необратимо, практи-
ческий интерес на будущее представляет вопрос, где та грань, за кото-
рой деморализация хохлов в городе повлечет массовую утрату воли 
к сопротивлению. Возможно ли в сегодняшней обстановке организо-
ванное отступление из Авдеевки - огромный вопрос, поступит ли на 
него приказ - вопрос еще больший. Поэтому определение точки, в ко-
торой готовность продолжать дохнуть за абсолютное ни за что будет 
кончаться, должно будет стать значимым фактором при планирова-
нии следующих операций: с некоторыми допусками этот момент по 
аналогии можно будет предполагать и для бандеровских группировок 
на любых других направлениях.

Владислав Угольный 🇷
Ситуация в Авдеевке не комментируется из-за отсутствия визуаль-

ных подтверждений нашего прорыва. Также у меня сейчас нет никого 
из 114 бригады 1 АК и 2 ОВА чтобы узнать у них детали. Публиковать 
не проверенную информацию я не хочу.

https://t.me/politadequate/8382
https://t.me/zola_of_renovation/7142


ОГЛАВЛЕНИЕ 921СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

В целом, то, что сейчас происходит анализировалось мной 25 ноя-
бря 2023 года. Вот пост.

Также я указывал на цель нашего прорыва на севере: выход на ру-
беж «Бревно» (кафешка) - Карьер.

На востоке - взятие отвала на юго-востоке от Карьера.
Пруфов достижения этих целей сейчас нет, соответственно анализ 

нормального уровня сейчас невозможен.
Как только появится фактура - я напишу целую серию постов че и 

как. Предварительно, раз уж вам необходим мой комментарий:
1) Нам желательно чеб хохлы не взорвали многоэтажки в «Крепо-

сти»
2) Следующая задача после отсечения жилой части Авдоса от АКХЗ - 

отсечения самого АКХЗ от внешнего контура обороны Авдеевкой груп-
пировки ВСУ.

Старше Эдды
В вопросе противостояния Зеленского и Залужного, главный вопрос, 

это дата анонсированного увольнения головнекомандувача. Залуж-
ному нужно, чтобы его уволили до падения Авдеевки, дабы он потом 
мог заявить: «Я же говорил!» У Зеленского соответственно другая за-
дача, уволить его после сдачи Авдеевки. 

Учитывая сложность штурма данного укрепрайона ВСУ и общую об-
становку, наша армия вряд ли сможет после взятия Авдеевки, совер-
шить очень быстрый рывок дальше, что даст креатуре Зеленского воз-
можность заявить, мол Залужный сдал фортецю Авдеевка, а я стаби-
лизировал фронт и не дал «ордам орков» на плечах ВСУ зайти, на-
пример, в Константиновку. Понятно, что всё это будет враньём, но на 
какое-то время новый головнекомандувач получит передышку и воз-
можность все неудачи последующих пары месяцев, списывать на За-
лужного.

Объясняет Readovka
Паника в Авдеевке: означает ли истерика в украинских СМИ скорое 

падение города
 Ситуация в Авдеевке далека от состояния, которое можно назвать 

«под полным контролем». Совершенно очевидны упаднические на-
строения в рядах противника. Так, например, из новостных релизов ис-
чезла 47-я бригада ВСУ да и вся группировка «Магура» с её «Брэдли» и 
«Леопардами». Одно из наиболее эффективных соединений украин-
ской армии, весьма достойно показавшее себя в летних боях на Запо-
рожском направлении, в битвах за Авдеевку проявило себя незначи-
тельно. Показательно, что даже редкие успехи этой бригады освеща-
ются в СМИ абстрактно (наподобие «два «Брэдли» уничтожили рос-
сийский Т-90»), без привязки к громкому имени. Потому что расчёт 
Украины на эту бригаду и реальные результаты, ею достигнутые, мяг-
ко говоря, не совпадают.

https://t.me/zola_of_renovation/6419
https://t.me/vysokygovorit/14497
https://t.me/readovkaru/5766
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Однако не следует забывать, что тяжёлое, даже катастрофическое 
положение ВСУ в этом районе не означает автоматически безоблач-
ное состояние российских войск. Характер городских боёв чреват боль-
шими потерями для обеих сторон. Особенно уязвима в таком случае 
бронетехника. Не только у ВСУ, но и у ВС РФ  отмечаются существен-
ные потери бронированных машин.

Метраж, оставшийся до соединения клещей российских войск для 
создания «котла», кажется незначительным для полевых условий, од-
нако в городской застройке — это огромное расстояние. В этой связи 
чрезмерно оптимистичные заявления про «ещё немного, ещё чуть-
чуть» чреваты очередным разочарованием тех, кто слишком увлёкся 
мечтами о скорой победе. Армия России решает поставленные задачи 
уверенно, но совершенно не с той скоростью, которую многим бы хо-
телось видеть. Так же, как и в случае с рейдами на правый берег Дне-
пра, тут не подразумеваются сиюминутные великие свершения. Речь 
идёт о долгосрочной, стратегической подготовке к неизбежному лет-
нему наступлению ВС РФ .

То, что сейчас происходит в Авдеевке, это такая же игра вдолгую, 
как и всё, что делает армия России в целом в текущий период, и то, 
что она будет делать в перспективе ближайших двух месяцев.

ZERGULIO🇷🇷
С Авдеевкой торопиться некуда, тот случай, когда людоедский PR 

фанатизм Зеленского, с которым он цепляется за каждый населенный 
пункт, играет на руку. В этом полукотле перевариваются лучшие наем-
ники и техника из имеющихся на Украине.

Северный ветер
По Авдеевке - текущая ситуация. 
Битва за предместья Авдеевки продолжается. Верить телевизору не 

надо – там говорят неправду, не всю правду и не ту правду, которая 
правда.

Под контролем войск РФ  находится территория, включая Царскую 
охоту (на фото то, что от неё осталось) и  разбитые мосты (южный уже 
давно, северный – уже дня два как), частично - улицы Соборная, Спор-
тивная, Чернышевского. Любая другая инфа – на совести автора.

Тут недавно кто-то из руководства ЧВК «Ветераны» сообщал Пути-
ну, кто именно воевал на направлении. Доклад правдив, но кое-кого 
упустили. Например, участие 8* ОСП, 148* СП, и реальную долю уча-
стия других участников несколько исказили – ну да это неважно. Кому 
интересно – знают. Чуть попозже расскажу.

Это не «Пиррова победа» - сейчас заложен фундамент для занятия 
всей Авдеевки.  Зная это, противник наносит удары по нашим ключе-
вым точкам, о которых знал давным-давно. Вчера была сильно повре-
ждена ещё одна позиция. Ф оточки будут.

Плацдарм в Авдеевке получен. Хреновый, но выбирать не прихо-
дится. Этот-то дался ценой сотен жизней – трупы до сих пор выносим, 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56292
https://t.me/nwindpro/287
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хорошо - холод был.
Огромный дефицит беспилотников, как ударных, так и разведыва-

тельных. Вчера врагами их было отправлено по нашей позиции почти 
два десятка. Каждый день прилетают по 4-5 «подарков» на каждую из 
позиций, причиняя разрушения, ранения и смерти. У нас же дронов 
– несколько штук, и мы вынуждены их экономить. «Судоплатовцы», 
единственная организация, где на снабжение могло встать любое под-
разделение, не снабжают фронт уже несколько месяцев. Ф актически, 
воюют только подразделения, у которых есть спонсоры – для покупки 
беспилотников и средств РЭБ. Остальные подразделения – просто по-
тенциальные убитые и раненые. Танки за миллиарды больше не рулят. 
Рулят дроны за 500 долларов. И войну выиграет тот, у кого их больше.  

Старше Эдды
«У Путина таких проблем нет. Он посылает в бой неиссякаемые по-

токи пехотинцев и танков. У его артиллерии, благодаря северокорей-
ским поставкам(в России неоднократно официально заявляли о лож-
ности подобных сообщений СМИ. – Прим. ИноСМИ) и росту внутрен-
него производства, много боеприпасов, поэтому она стреляет без оста-
новки.» 

Вообще СВО в реальном времени развенчивает исторические мифы 
о том, что русские воюют числом. Как в раз в количестве личного соста-
ва, мы едва-едва сровнялись с противником, ведущим непрерывную 
мобилизацию уже 2 года. 

Понятно, что такие статейки в западных изданиях нужны для того, 
чтобы успокоить страх перед Русским солдатом, выставить его неуме-
лым и готовым побеждать только за счёт массы войск и техники, только 
каждый раз подобное самоуспокоение заканчивалось для врага пло-
хо. А вообще весьма симптоматично, что ещё полтора года назад ка-
завшиеся неисчерпаемыми ресурсы врага ( ресурсы пушечного мяса), 
иссякли и теперь проигрывают нам, проведшим ограниченную моби-
лизацию и пополняющим армию за счёт добровольцев. 

У хохла добровольцев давно нет, его добровольцы догнивают в ле-
сополках, лежат на дне Днепра, до сих пор попадаются в руинах Бах-
мута, Соледара, степях Запорожья и лесах севера ДНР, ЛНР, Харьков-
ской области.

Повёрнутые на Z войне
Враг заявляет, что в ходе сегодняшнего ракетного удара Россия при-

менила по Киеву новейшую гиперзвуковую ракету 3М22 «Циркон» 
морского базирования и демонстрирует найденный осколок с соот-
ветствующей маркировкой. Если это правда, то это первое известное 
боевое применение «Циркона».

Русский инженер
Опачки. Кого я вижу.
Поросяне недовольны, мы им включили поставку по ленд-лизу са-

https://t.me/vysokygovorit/14499
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мого лучшего вооружения, а они чёт обзываются. 
Хотя конечно событие эпохальное. Второй из трёх видов гиперзву-

кового вооружения получил боевое крещение. Причём не понятно, 
запуск с систем наземного, морского или воздушного базирования.

Так как Циркон предусматривает запуск со стандартной корабель-
ной унифицированной пусковой установки, то его по идее можно за-
пускать как и ракету Оникс, и с кораблей ЧФ , и береговых комплексов, 
и гипотетически могли поженить с самолётами семейств Су-27 и Су-
57.

Самый важный нюанс в их применении - это скорость поражения 
цели. Если средства разведки в режиме разведывательно ударного 
контура, подтвердили целеуказание, то например вражескому само-
лёту может в принципе не хватить времени взлететь с аэродрома. Или 
комплексу ПВО после обнаружения, собраться и уехать из под обстре-
ла.

Собственно именно подвижные цели очевидно будут приоритет-
ными к поражению Цирконом, по стационарным целям надёжнее от-
работать Кинжалом или обычными крылатыми ракетами.

Ну и в любом случае, необходима проверка в боевых условиях, так 
как любое новое оружие имеет свои детские болезни, и полигоны не 
всегда могут помочь их выявить. Это надо учитывать, если будут какие 
то сообщения что применение было не удачным.

Рыбарь
Если информация об использовании «Циркона» в ходе утреннего 

комбинированного удара ВС РФ  соответствует действительности, то 
возникает несколько интересных вопросов. Главный — что именно вы-
ступило носителем «флотской» гиперзвуковой ракеты. 

На данный момент пускать их могут только один фрегат и атомные 
подводные лодки — все они находятся на Северном Ф лоте и участие 
в налете принимать объективно не могли. Поэтому можно предполо-
жить, что под «Циркон» был доработан береговой ракетный комплекс.

В таком случае возможности ВС РФ  по поражению целей вырастут: 
если те же «Кинжалы» пускают только доработанные МиГ-31, взлет 
которых всегда отслеживает противник, то в случае наземной мобиль-
ной установки сделать это будет куда сложнее.

ЖИВОВ Z
Очередная ракетная атака Белгорода еще раз подтверждает необ-

ходимость решительных действий по Харьковской области. 
Стратегия Украины - это распространение хаоса войны на россий-

ские регионы. Но закончится все это только тем, что у России будет 
больше новых регионов.

МАРДАН
Хохлы предприняли новую попытку ударить по Белгороду.

https://t.me/rybar/56838
https://t.me/zhivoff/12809
https://t.me/mardanaka/19165
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Били из РСЗО RM-70 Vampire, которые подарили чехи.
В Праге могут объявлять национальный праздник, засосать в себя 

литров пять пива и закусить своими вонючими кнедликами – руками 
хохлов они ранили водителя фуры, посекли осколками автомобили и 
выбили окна в многоквартирных домах. Чехия живёт не зря.

Жаль, что прекраснодушные и наивные (как теперь кажется) това-
рищи из Политбюро не добили гадину в 1968 году.

ЧАДАЕВ
По решению Зеленского о создании в рамках ВСУ отдельного рода 

войск — беспилотных систем. 
Я считаю, что это организационная ошибка, и будет плохо, если у 

нас её повторят. Беспилотники — это не «род войск», а сквозная тех-
нология. Да, должны быть и специализированные подразделения — 
такие, как бригада ударных БЛА, ссылку на проект структуры которой 
в версии полк.«Аркадьича» я недавно постил. НО. Своё беспилотие 
должно быть и у связистов, и у медиков, и у тыловиков, и у артиллери-
стов, и, уж само собой, у мотострелков — короче, у всех. И у моряков 
с лётчиками (то есть другие виды ВС). И, уж конечно, на уровне верх-
них штабов. В этом смысле я бы на организационном уровне предло-
жил другое решение: создать в МО Главное управление по безэкипаж-
ным системам, цифровым технологиям и искусственному интеллекту. 
И поставил бы ему задачу планомерно насыщать всем этим и виды, и 
рода, в соответствии с их актуальными потребностями. 

Понимаю, что нарвусь на разную критику. В том числе и такую: они 
там новый род войск учреждают, а у нас в лучшем случае с отдельны-
ми ротами экспериментируют. Но, ещё раз, любое изменение такой 
крупной структуры, как Вооружённые силы — это «семь раз отмерь». 
Тормозить нельзя, но и спешить тоже неправильно.

Старше Эдды
Зеленский решил выделить дроны в отдельный род войск. Коммен-

тировать такое сложно, поскольку логика и руководство Украины — по-
нятия противоположные. Нам лишь остаётся приветствовать рожде-
ние очередной киевской бюрократической структуры. 

Тем не менее это повод задуматься и нам, каким путём идти Воору-
жённым силам России в этой части.

Пул N3
«Военные укрепляют границы с Белоруссией и Россией»: Польский 

генерал Скшипчак объявил Калининград «оккупированной террито-
рией» и заявил, что Польша должна его захватить.

«Будущим Кенигсбергской области в случае конфликта между НАТО 
и Россией станет ликвидация этой территории, все еще оккупирован-
ной русскими. Никто не позволит России иметь в зоне ответственно-
сти Калининградскую область с российскими войсками»,- заявил быв-

https://t.me/chadayevru/2435
https://t.me/vysokygovorit/14504
https://t.me/dimsmirnov175/64001
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ший замминистра обороны Польши генерал Вальдемар Скшипчак.
Если вспыхнет конфликт, альянс не позволит России управлять об-

ластью и держать там свои войска. Польша сейчас занимается строи-
тельством укреплений в приграничной зоне с Россией и Белоруссией. 
Работы по подготовке оборонительных поясов проводятся в мирное 
время, так как во время конфликта делать это будет некогда. Но у Рос-
сии нет военного потенциала для нападения даже на Польшу»

ЖИВОВ Z
Все ждал, кто и когда заявит претензии на Калининградскую об-

ласть?
Поляки поспели быстрее немцев. Вы не смотрите, что это какой-то 

«польский генерал», раз озвучили, значит планы такие есть.

Дмитрий Медведев
Сунак, Шольц, Макрон, норвежские, финские, польские и прочие 

начальники из натовских  стран талдычат, что «мы должны быть гото-
вы к войне с Россией».

И хотя Россия многократно говорила об отсутствии планов  кон-
фликта со странами НАТО и ЕС, крайне опасная болтовня на эту тему 
продолжается. Причины очевидны. Нужно отвлечь внимание избира-
телей, чтобы оправдать многомиллиардные траты на опостылевшую 
бандеровскую «Украину». Ведь гигантские деньги идут не на решение 
социальных задач в этих государствах, а на войну в чужой для нало-
гоплательщиков умирающей стране, население которой разбежалось 
по Европе и терроризирует местных жителей. Поэтому каждый день 
руководители этих стран вещают: нужно готовиться к войне с Россией 
и продолжать помогать Украине, а потому – нужно выпускать больше 
танков, снарядов, беспилотников и другого оружия.

Но все европейские начальники цинично лгут своим гражданам. 
Если, не дай Бог, такая война случится, то она не пойдёт по сценарию 
СВО. Она не будет вестись в окопах с применением артиллерии, бро-
нетехники, дронов и средств РЭБ.

НАТО – огромный военный блок, население стран Альянса – почти 
1 миллиард человек, а их совокупный военный бюджет может дости-
гать полутора триллионов долларов. 

Поэтому, ввиду несопоставимости наших военных потенциалов, 
у нас просто не останется выбора. Ответ будет асимметричным. 
Для защиты территориальной целостности нашей страны будут 
использованы баллистические и крылатые ракеты со специальными 
боеголовками. Это основано на наших доктринальных военных доку-
ментах и хорошо известно всем. И это и есть тот самый преслову-
тый Апокалипсис. Конец всему.

Поэтому западные политики должны говорить своим избирателям 
горькую правду, а не держать их за безмозглых идиотов. Объяснять 
им, что реально случится, а не повторять лживую мантру о готовности 
к войне с Россией.

https://t.me/zhivoff/12804
https://t.me/medvedev_telegram/443
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Сергей Миронов
💥 Зеленский скоро утратит свою легитимность. Буквально в день ду-

рака, 1 апреля. Как символично! 
💥💥 Он это прекрасно знает, поэтому спешит перекроить все под себя. 

На днях он подписал Указ о продлении военного положения на Укра-
ине до 13 мая, чтобы сделать любые выборы в это время невозмож-
ными. И таким образом пролонгировать свои полномочия. Верховная 
Рада проголосовала также «за».

💥💥 Напомню, что с весны 2014 года и до начала СВО киевский после-
майданный режим вел полномасштабные военные действия в Донбас-
се против ДНР и ЛНР с применением авиации, бронетехники, дально-
бойной артиллерии, бандеровцы вели диверсионную и террористи-
ческую деятельность в Донбассе. Они называли это по-разному, в том 
числе и войной. Это не помешало им проводить избирательные кам-
пании, чтобы демонстрировать миру легитимность власти.

💥 Теперь же, после 1 апреля о какой легитимности Зеленского мо-
жет идти речь, если выборов не будет? Так, самозванец, не более. Ре-
жим не только фактически, но и формально станет нелегитимным.

Что-то знаю / Павел Данилин
Кличко прекрасно понимает, что, если Зеленский сожрет Залужно-

го, следующий на очереди как раз мэр Киева. А вот если Кличко и За-
лужный объединятся, у них есть шанс сковырнуть наркомана-живо-
пырку, и даже не особо разозлить хозяев. 

Так что посмотрим за боями пауков в банке в ближайшее время.

Политджойстик/Politjoystic
Оу. Крысы в банке начинают есть друг друга? 
…
Порошенко призвал Зеленского начать перезагрузку  власти и на-

чать с себя.

ВЕСЪ.РФ
Стало ясно, от чего все эти дни отвлекали внимание бесконечным 

увольнением Залужного 
На Украине в первом чтении принят законопроект о мобилизации. 

Верховная Рада под шумок вокруг Залужного на порядок ужесточила 
законопроект.

Про права человека, о которых «печется» ЕС, выделяя 50 млрд€, мож-
но забыть. Теперь все, кто не захочет идти в качестве мяса на фронт, 
становятся бесправным ничтожеством. Оцените сами нововведения:

Понижают призывной возраст с 27 до 25 лет (не окончательное чте-
ние, в планах — снизить до 22 лет) 

Руководители гражданских медицинских учреждений обязаны до-
кладывать в ТЦК (военкомат) о всех пациентах мужского пола в стаци-

https://t.me/mironovonline/9335
https://t.me/ctotoznayu/5975
https://t.me/politjoystic/36396
https://t.me/ves_rf/2107
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онаре в возрасте от 18 до 25 лет
 ТЦК будут иметь право наказать уклониста:
- запретить выезд за рубеж
- лишить права управлять машиной
- арестовывать банковские счета 
 Без военно-учетных документов нельзя будет оформить паспорт и 

загранпаспорт
Женщины, признанные годными к службе (имеющие медицинскую 

или фармацевтическую специальность), обязаны становиться на во-
инский учет

Полиция теперь имеет право ловить арестовывать уклонистов и до-
ставлять в военкоматы силой

Все мужчины обязаны завести на «Дия» (аналог наших «Госуслуг») 
электронный кабинет военнообязанного, в который будут приходить 
повестки из ТЦК. И не важно, получил сообщение украинец, ознако-
мился ли, сам факт отправления в личный кабинет повестки засчиты-
вается автоматом как получение. Помните вбросы в России про по-
вестки на Госуслуги? На Украине фейк становится реальностью. 

Как вам?
Украинский омбудсмен Дмитро Лубинец, который накатал на 9 стра-

ниц официальное заключение по законопроекту и резолюцию об ан-
тиконституционности проекта, был вызван в кабинет министра обо-
роны Рустема Умерова, где этот доклад засунули ему так глубоко, что, 
выйдя, он всецело поддержал закон о могилизации.

Впрочем, и депутатам законопроект представлял не премьер-ми-
нистра, а министр обороны Рустем Умеров, чтобы у Верховной Рады 
не было желания проголосовать как-то «неправильно». 

 Законопроект, который на Украине уже назвали «крепостное пра-
во 2.0» в первом чтении принимали в ускоренном темпе: в один день 
вынесли и на заседание профильного Комитета по нацбезопасности 
и обороне украинского парламента. Как итог — 12 голосов «за» при 
5 воздержавшихся депутатах, ноль — против. И моментально законо-
проект вынесли в зал на пленарное заседание, где и проголосовали:
📌 243 — За
📌 45 — Воздержались
📌 29 — Не проголосовали
📌 12 — героев против
Ни Зеленский, ни Залужный на голосовании не присутствовали. Их 

идею растоптать права и любой ценой мобилизовать 500 тысяч укра-
инцев принимали без авторов. И закон вышел ещё жёстче, чем пугали 
хохлов ранее. Поэтому и отвлекали внимание новостью про увольне-
ние Залужного. Это говорит о том, что дела на фронте у ВСУ не просто 
плохи, а ужасны. Ведь пришлось всю правовую систему ломать через 
колено, чтобы загнать на фронт побольше новых смертников.

Сейчас в течение пары недель или даже дней будут внесены необ-
ходимые правки, и закон примут в окончательном чтении. С этого дня 
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Украина может вообще забыть о том, что такое свобода, права чело-
века, демократия и что там им еще обещал Зеленский?

МАРДАН
В Ивано-Ф ранковской области толпа жинок установила на въезде 

в село блокпост на предмет поисков наводчиков военкомов, которые 
сдают их мужей на переработку. 

Выявленная «пособница» была отмудохана битой. Степень озвере-
ния в украинском обществе сейчас такова, что пострадал и ребёнок 
«наводчицы» мясозаготовителей. 

Жинки ошиблись и избили не тех. Обнаружив это они переключи-
лись на пассажиров следующей машины. Избили и их тоже.

Русский тарантасъ
Не секрет, что свидомизм и великоукраинство очень часто прини-

мается через баб. Был вполне нормальный русский парень (не впол-
не - прим.авт.) -  повстречал Одарку, полюбил. А она ломается, как 
москальский  пряник и как бы намекает, что всем хорош парубок, вот 
только Николай. А у Николая в голове уже одна эротика, переключа-
тель «член-голова» в неправильном положении даже на улице.  И Ни-
колай, чтобы понравится донюшке, заделывается Мыколой. Это очень 
просто, как аниме-фестиваль. Вышиванку купил, уже пытается на ре-
чекряке кукарекать, москалей ненавидит, аж пиджак заворачивается. 
Скажут мамку родную удавить, за то что москаля родила - обязатель-
но удавит. Пусть и на словах.  

Откуда что взялось?
Процесс похож на вовлечение в тоталитарную секту. Сначала, «бом-

бардировка любовью»: коитусы для подавления воли и создания энер-
гетической опустошенностиу пациента, магические свекольно-капуст-
ные отвары, сало «адидас», вареники с вишнями  и т.д. Потом, новопе-
рекрещенный Мыкола-Николай, вдруг понимает, что круг общения у 
него изменился - вокруг одни Одарки и Панасы, друзья и родня жены. 
Все жадные зажиточные, «жить умеют», жрут как не в себя, лоснят-
ся, а основная тема разговоров - «как москали свидомую життя зае-
дают». Достаточно года - и новый «политический украинец» готов. И 
с ним можно делать все что угодно, только не забывать рассказывать 
про гидность и западный шлях.

Но, тут есть одна деталь. То, что начинается с баб, обычно бабами 
и заканчивается. Бабы уже поняли, что серьезно обманулись и Мы-
колок любимых не просто с пути сбили, а возможно и сгубили. И есть 
кому ответить за это - наглым содомитам в мультикаме, которые шля-
ются по улицам и тримают невинных громадян. 

К весне, я думаю, будет бабий бунт. Видео опубликовано каким-то 
бандеровским депутатом, а эти люди четко чуют куда дует. Тут еще по-
ключается «теорема Тарана» : все что хохлы желают москалям, они же 
и получают в десятикратном объеме со слезами, кровью и воем, под 
хохот кацапов. На днях хохлы пытались качать наших жен мобилизо-

https://t.me/mardanaka/19161
https://t.me/DmitriySteshin/9892
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ванных. Ну, докачаются, думаю. Скоро.

АДЕКВАТ Z
Столько военных преступников по одному делу раньше не осужда-

лось даже близко: 33 чубатых рыла получили воздаяние  за артобстре-
лы населенных пунктов на нашей стороне фронта в самые первые дни, 
с жертвами и разрушениями. На каждое рыло отмерено от 27 до 29 
лет. Звоночек, вернее, колокол, для очень многих укроартиллеристов 
из тех, кто переживет капитуляцию.

По случаю этой оказии далеко не в первый раз повторю: писать (а 
также снимать) про процессы военных преступников нашим федераль-
ным медиа необходимо намного больше и лучше, больше по количе-
ству и объему и лучше по качеству. Чтобы каждый такой материал не 
проскальзывался глазом, а продирал насквозь, напоминая, кого, по-
чему и за что множим на ноль. Год почти прошел, как приговоры над 
военными преступниками стали практически ежедневными, а ни од-
ного материала, достойного по своей глубине пережить день его вы-
пуска, на глаза не попалось до сих пор.

Readovka
Технические работы на Воткинском машиностроительном заводе 

испугали жителей близлежащий населенных пунктов в Удмуртии
Сильный гул и мощнейший пожар напугали жителей Ягула и Завья-

лово под Ижевском, в Telegram-каналах и чатах люди начали массо-
во публиковать кадры. Украинские СМИ уже радуются теракту, а оте-
чественные — паниковать. В пресс-службе МЧС сообщили Readovka, 
что переживать тут не о чем — просто рядовые технические работы 
на Воткинском машиностроительном заводе.

В местных чатах жители сообщают, что на одном из полигонов ути-
лизируют реактивное топливо. Но, глядя на кадры, понятно одно — 
именно эти технические работы запомнятся надолго.

ZERGULIO🇷🇷
Насчет огненного гриба под Ижевском, видео с которым разлета-

ется по соцсетям. Люди пишут, что такое там бывает периодически. 
Плюс нашел сообщение на форуме аж от 2019 года (см. скрин).  

По Воткинскому шоссе, 18й км, рядом со Старыми Марасанами нахо-
дится полигон для сжигания ракетных двигателей Воткинского машза-
вода. Периодически там хлопки и поднимается «ядерный» гриб дыма. 

МЧС также подтвердили сегодня работы на полигоне. Так что укро-
нацисты и релоканты могут обратно приспустить гребни и шаровары.

ЖИВОВ Z
Просто наши пытались оживить Оптимуса Прайма, судя по масшта-

бу технических работ.

https://t.me/politadequate/8385
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ПриZрак Новороссии
Тут ведь что прикольно.
То, где укронацист Порошенко и укронацист Медведчук брали уголь, 

который потом с завышением цены в несколько раз продавали укро-
пам - это их, укропов, половые трудности.

Но если Порошенко и Медведчук покупали уголь в ЛДНР, то кто им 
этот уголь в ЛДНР продавал? А? А?? 

И не только в ЛДНР. И не только уголь??? Например запчасти к во-
енной технике, которые укропы покупали на территории РФ ???

Кто же ответственен за то, что укронацистское государство не разва-
лилось? Не замерзло? Подлатало экономику? Получило лишние день-
ги в бюджете, которые смогло тратить на армию?

А? 
Может на эту тему захочет кто-то поговорить? Или продолжат изо-

бражать целку?
Чо там инфобляди и медиашлюхи, топившие за «минские соглаше-

ния», брызжащие сейчас слюной на экран с истериками про крипто-
хохлов, ЦИПсО, СБУ? 

Не хотят обсудить эту тему? Обсудить настоящих криптохохлов, ко-
торые укрепили экономику Украины всерьез, пока многие из нас си-
дели на тюрьмах в укропском плену и воевали в ополчении Донбас-
са?

Не хотят, нет? А свою роль не хотят обсудить в этом, нет?
Нет? Ну, и ладно. 💥💥💥

ФЕДОРОВ.
Главный банк Китая для российских импортеров остановил расчеты 

с Россией
Китайский банк Chouzhou Commercial, который российские импор-

теры использовали как основной расчетный центр, остановил опера-
ции с Россией. Транзакции прекращены как через SWIFT, так и россий-
скую СПФ С с китайской CIPS.

Китайский банк Chouzhou Commercial уведомил клиентов об оста-
новке операций с Россией и Белоруссией, сообщили «Ведомостям» 
источники среди финансовых консультантов, бизнесменов, и в дело-
вых объединениях.

МАРДАН
Новая жирная цель для наших ВКС. Эрдоган твёрдо намерен про-

длить страдания украинцев. 
Турки строят завод по производству «байрактаров» в Киевской об-

ласти – гендиректор Baykar Халук Байрактар.
За год хотят завершить строительство завода, рассчитанного на про-

изводство 120 БПЛА в год. После этого планируют завести оборудова-
ние и начать производство. Свою могилу под завалами будущих сбо-
рочных цехов найдут 500 человек. Именно столько сотрудников турки 

https://t.me/ghost_of_novorossia/20153
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планируют набрать на новый дроновый завод. 
Султан Эрдоган очень боится за свои помидоры, а поэтому указы-

вает, что завод строит частная компания, а не государство Турция.
Как будто наличие в руководстве Baykar зятя «султана» Сельчука 

Байрактара не говорит об обратном.
Царьград ТВ
«Маховик репрессий запустить легко?» Пронько и Малофеев — о на-

казании предателей
В эфире программы «Царьград. Главное» ведущий Юрий Пронько 

задал вопрос Константину Малофееву: 
«Вот говорят, что запустить маховик репрессий легко, остановить — 

трудно. Есть опасения?»
На что основатель Царьграда ответил лаконично и ёмко: 
«Во-первых, давайте доживём до того, чтобы увидеть этот «махо-

вик». Называть маховиком всего лишь то, что конфискуют имущество 
предателей... Это не репрессии. Ну помилуйте! Репрессии в 1930-е 
годы были, когда людей увозили из их домов в воронках в неизвест-
ном направлении и потом они исчезали. Вот это репрессии. А сейчас 
до репрессий очень и очень далеко»,

— объяснил основатель Царьграда.

Шулика
Ф онд кино исключил продюсерскую компанию «Марс Медиа Эн-

тертейнмент», которая занималась производством новой экраниза-
ции романа Михаила Булгакова «Мастер и Маргарита», из списка ли-
деров кинопроизводства.

также из списка исключили компанию «Базелевс».
Компании-лидеры, объясняет агентство, могут претендовать на со-

финансирование проектов, а также прокат отечественных картин как 
безвозмездно, так и на условиях полного возврата денег, каждый про-
ект проходит конкурсный отбор в рамках питчинга Ф онда кино.

Проекты лидеров соревнуются между собой в отдельном конкурсе 
и получают господдержку в приоритетном порядке.

Не, конечно, ни разу не лидер, о чем говорить. А то, что 1 миллиард 
рублей фильм собрал в кинопрокате, нам почудилось, не было тако-
го. А лидеры это вот фильмы типа «Солнцепека» и прочие. Я даже не 
знаю, были они вообще в прокате или как, потому что следов не оста-
вили.

И тут только часть проблемы в том, что кого-то исключили. Вклю-
чать некого, то есть место пусто осталось. Никто же не мешает снять 
«Солнцепек-2», чтобы он миллиард рублей собрал в прокате. Государ-
ство поможет еще ведь. Но не снимают. И странно в этом случае уби-
рать тех, кто снимает.

Холмогоров
Ну то есть стратегические выводы все-таки сделаны. «Вашу рецен-

https://t.me/tsargradtv/69792
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зию прочли».

Larkin
Плевать сколько собирает говнофильм в прокате. Почти ярд (~900 

миллионов) в прокате собрал «Непосредственно Каха», чьим созда-
телям надо в голову гвоздь забить. А многие культовые голливудские 
фильмы в момент выхода собирали копейки.

У российского государства бесконечные деньги, поэтому KPI «отбить 
затраты» Минкульт может не вводить. Задача кино, снятого на деньги 
государства, состоит в благоприятном влиянии на общество. Кино за 
госсчет должно иметь полезное воздействие на людей — это главный 
и единственный показатель, который важен.

Это такие примитивные вещи, которые даже неловко произносить 
вслух.

Холмогоров
Задзенил большой вариант рецензии на «МиМ», который войдет 

(вскочив в последний вагон верстки) в мою книгу «Истина в кино-2».
Опоясывающая история про немецкого резидента, который орга-

низует написание «Мастера и Маргариты» не имеет ничего общего с 
Булгаковым и его романом и представляет собой чистую отсебятину, 
занимая, при этом, не меньше трети экранного времени. Если учесть, 
что в реплики самого романа тоже дописано немало отсебятины, а 
огромное количество первостепенной важности булгаковских диало-
гов и сцен, напротив, сокращены без следа, то мы имеем дело не с 
экранизацией, а с фальсификацией булгаковского произведения.

Ради чего проведена эта фальсификация, помимо банальных интел-
лигентских фиг в кармане про душащую творцов российскую власть 
(вы ведь не думаете, что все это только про сталинский режим 1930-х 
годов?) и про благодетельность вмешательства в судьбу этих творцов 
иностранных разведок? Зачем это все делалось? Каково центральное 
послание этой не-экранизации? И вот когда это понимаешь – стано-
вится жутковато.

Ф ильм Михаила Локшина «Мастер и Маргарита» представляет со-
бой растянутое на 2,5 часа преступление по статье 205 ч.2 – «оправда-
ние терроризма». Причем на средства, предоставленные из бюджета 
Российской Ф едерации. Связывающим мотивом разнородных и наро-
чито перепутанных частей ленты является цепочка терактов...

Локшин написал сценарий и провел съемки до начала СВО. Но оста-
ется только поражаться как озвученные им фантазии ненавидящей 
власть и её «пропагандистов» либеральной и оппозиционной интел-
лигенции совпали с реальной практикой украинских террористов – с 
убийством Дарьи Дугиной и Максима Ф омина, с покушением на За-
хара Прилепина, с подготовкой покушения на Маргариту Симоньян и 
Владимира Соловьева, с поджогами квартир журналистов и угрозами 
их семьям, с взрывами, пожарами, диверсиями, идеологически обо-
снованными тем, что «рашизм» зло против которого нужны «методы» 

https://t.me/larkin_doc/15267
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локшинской лже-Маргариты.
Они – люди с хорошими лицами и хорошей родословной, мы – сер-

вильная перед властью нечисть и с нами можно делать что угодно – 
убивать, отрывать головы, громить квартиры и поджигать подъезды. 
И всё это будет оправдано «священным текстом» романа (а если в нем 
право на терроризм не прописано достаточно четко, то можно и доба-
вить отсебятины в сценарий фильма). Без учета этой особенности ино-
агентского самосознания псевдоэкранизацию Локшина понять нельзя. 
Она представляет собой так сказать «новиопский салафизм», именно 
поэтому Бегемот перерезает Бенгальскому глотку, а не отрывает голо-
ву. Это обоснование терроризма с помощью «священной книги». «Во-
ланд акбар!».

Норин
Когда этак век спустя будет писаться многотомная история России, 

то один из этих томов точно будет кончаться Олимпиадой в Сочи. Эпо-
ху после распада СССР иногда уничижительно величают безвреме-
ньем, но ведь нет, это было время - и очень динамичное. Это будет 
парадоксальная история, наполненная катастрофами, терактами, во-
йнами, ужасами и всяческой жестью - и вот, финал, победили нище-
ту, алкоголизм, террористов и сами себя, и устроили всемирный пыш-
ный праздник всем на удивление. Тот самый пир на весь мир, кото-
рым должна кончиться история про испытания и превозмогание. 

Но реальность жизни состоит в том, что после титров новая серия 
начинается всегда. И сразу же за Олимпиадой, буквально день в день 
началась новая серия, и история России уже не постсоветская, а кака-
я-то совсем новая. Вот прям в стык - церемония закрытия, и вежливые 
люди в Крыму; уберите эти декорации, теперь пьеса совсем новая. 

Но вот историю постсоветской России закрыли красиво. 1991-2014. 
Дальше - новая книга.

АДЕКВАТ Z
Десять лет назад в Сочи началась лучшая олимпиада в истории - и 

последняя олимпиада, заслуживающая этого названия. Очень я хо-
тел туда поехать, но ребенок был совсем маленьким, и бросить его на 
жену рука не поднялась. Пришлось в отпущенную ребенком меру на-
блюдать из дома.

Кто не совсем юн, все помнит как вчера. Идеальная до последнего 
штришка организация. Атмосфера того самого праздника, которым в 
первую и десятую очередь олимпиаде быть и полагается. Многолет-
ний труд десятков тысяч людей, сделавший возможным то и другое. 
Блестящее, не превзойденное олимпийскими столицами ни до ни по-
сле, наследие, превратившее Сочи во всесезонный курорт с иголочки 
- и заодно давшее начало Сириусу, значение которого для страны мы 
еще толком даже не начали осмыслять. И не менее блестящая рос-
сыпь побед, изгадить которые противник старался годами и с непре-
взойденным остервенением. С тем же, кстати, самым остервенени-

https://t.me/norinea/2211
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ем, с которым в те же самые дни скакал майдан, срывая сопредель-
ную территорию прямиком в ее сегодняшнюю пропасть. 

Пожалуй, именно тогда мы очень наглядно осознали, что стране, то 
есть опять-таки нам, по плечу любые дела и любые проекты - так, что-
бы, по одному малороссийскому писателю, посторанивались и давали 
дорогу другие народы и государства. Потом был ЧМ-18, подтвердив-
ший и укрепивший это осознание в масштабе уже не города, а страны. 
Потом началась горячая стадия глобального противостояния, которая 
увенчается именно тем, что посторонятся и дадут дорогу, освободив 
наш путь в будущее от всего, что сейчас пытается на нем валяться.

И одним из довольно непреложных следствий этого освобождения, 
кстати, будет возвращение олимпийского движения в тот самый ме-
ридиан, с которым было связано все лучшее в его истории. Когда про-
тивник будет зафиксирован в надлежащей позе во всем базовом, веер 
следствий второго порядка отсюда разойдется почти автоматически - 
и его контрольного пакета в мировом спорте это тоже еще как коснет-
ся.

Объясняет Readovka
И Сочи-2014 был финальным аккордом той постсоветской России. 

России, которая хотела просто жить, без глобальных амбиций и гло-
бальных планов, космополитичной и, в общем, по-своему привлека-
тельной. Получилось как в кино — главный злодей побеждён, и мы 
сейчас все весело погуляем в честь события.

Но жизнь — не кино, и следующая серия стартовала день в день. 
23 февраля в Сочи закрывали Олимпиаду. Тогда в Севастополе гремел 
митинг с русскими флагами. Через несколько дней судьба Крыма и 
всей России сделает резкий поворот.

РФ  спраздновала окончание старого этапа своего бытия и вступила 
в новый. 

И там уже были совсем другие соревнования.

МАРДАН
Израиль пустят на «Евровидение». Россию нет.
Прекрасно и чудесно. И двойные стандарты во всю ширь лишний 

раз показали (а других у них и нет). И на слёте педерастов и фриков 
нас не будет. 

На исходе второго года СВО участие русского исполнителя в этом 
цирке уродов смотрелось бы не то, что странно, а прямо-таки вызыва-
юще предательски.

Сладков+
С КАКИМ ЖЕ МОНСТРОМ МЫ ВОЕВАЛИ В ВЕЛИКУЮ ОТЕЧЕСТВЕН-

НУЮ, ТОЛЬКО СЕЙЧАС Я ПОНИМАЮ ДО КОНЦА! 
Немцы после того, как сдались в плен в Сталинграде, оставили по-

сле себя 400 минных полей, в том числе 58 полей с минами, которые 
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должны были взорваться по радиосигналу из Гамбурга. 
Кроме того, немцы уже тогда применяли прыгающие мины, пора-

жающий фактор которых был настолько высок (1 шарик — 1000 ме-
тров в секунду), что рядом со взрывом не оставалось ничего живого. 
Мы их тоже тогда рассекретили. 

Анатолий Цыбин, председатель общества ветеранов спецслужб Вол-
гограда, мне это рассказал.

Немцы планировали  взорвать заводы, эшелоны (в момент их сле-
дования), людные места.

Мы спасли город при помощи систем РЭБ. В 1943-м году!!!

АРКТИДА
КОРОЛЬ АРТУР И АНГЛИЯ
Англия была фактически создана на малонаселенном и бедном 

острове на краю Европы лишь в 16 вѣке. И сдѣлали это русские князья 
(рыцари) и свита первого короля яр-тура Ивана Молодого. Напомним 
себе, что он, будучи сыном Ивана 💥 Грозного, был локомотивом ере-
си жидовствующих, которую сам Иван был вынужден осудить. Вмѣсто 
того, чтобы казнить еретиков, он выслал сына в овечий угол империи, 
придав ему богатое имущество, достойное царского сына.

Итак, король «Артур» был, очевидно, изгнанным из столицы жидов-
ствующим еретиком.

Однако на острове он оказался не только самым богатым, самым 
могущественным, но и самым образованным и гуманным человеком, 
ставшим первым королем этого Богом забытого края. Послѣ смерти 
Ивана 💥 в усл.1505 году ему отошла 1/7 часть наслѣдства: пожалуй, 
в западном мире тогда не было более состоятельного владыки или 
намѣстника.

По дѣлу мы видим, что Иван Иванович Молодой основал то, что мы 
сегодня знаем как Великую Британию.

Не отсюда ли смертельная обида этой ничтожной в духовном смыс-
ле страны к духовно и материально богатой России? Вѣдь нет другой 
такой страны, которая бы так ненавидела Россию, как Англия. Не Шот-
ландия, не Уэльс, а вот именно Англия. Ее ненависть не бурлит, но она 
лежит в основе всей британской идеологии и усиливается с каждым 
вѣком.

А что же было на Кантийском острове до прибытия царского сына?
Не было почти ничего. Остров не привлекал чьего-либо внимания. 

На нем не было руд серебра, не было золота. Там не было ничего, ради 
чего можно было бы снарядить армию и пойти его завоевывать.

Война Алой и Бѣлой розы — события другого времени и других стран, 
искуственно перенесенные на почву Англии.

Сработал психологический эффект переноса реальности: в умах по-
требителей фальшивой истории Англия уже была богатой страной с пе-
редовой промышленностью, развитым флотом и вездѣсущими спец-
службами. Однако безпристрастный взгляд на Англию без очарования 

https://t.me/arktida_rus/2893
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Британской империи показывает никому не нужный бѣдный остров, 
гдѣ просто не могли произходить события столѣтней войны или вооб-
ще какой бы то ни было войны. Стычки — да (во дворах часто случа-
ются драки), но война — нет.

Прообразом войны Алой и Бѣлой розы была вражда Москвы и Ца-
ряграда (часто — под именем Твери). Это были длительные и мас-
штабные предприятия, походы на тысячи верст, осады лучшей крепо-
сти своего времени. И наградой всегда была столица мира, славный и 
богатый Царьград.

Англичане просто переложили чужую (как мы видим — русскую) 
историю на свою бѣдную почву.

Англия стала богатой лишь тогда, когда ее пираты стали грабить ис-
панские корабли, везущие золото из Нового Свѣта. Потом наладились 
морские пѫти, контроль морских пѫтей сообщения, накотрафик (а вы 
думали перчик возили?). Потом — безсовѣстный грабеж колоний. И 
лишь в самом конце — промышленная революция, машинное произ-
водство и доменная выплавка железа. Но это уже 19-й вѣк.

До 16 вѣка Англия никого ничем заинтересовать не могла. Именно 
поэтому Иван 💥 Грозный и отправил туда своего сына.

Глазьев для думающих людей
Вышеприведенные публикаци в порядке обсуждения прислал Ф е-

дор Озаренов с канала АРКТИДА. Там он организовал дискуссию по 
актуальным даже сегодня вопросам хронологии

BRIEF
Вечеринки для взрослых Kinky Party запретили в Москве. Органи-

заторы получили предостережение, что любые события, связанные с 
секс-тематикой, не допускаются. В ближайшем будущем вечеринки не 
намечаются.

https://t.me/glazieview/4897
https://t.me/rusbrief/198311
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ВОСЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Карлсон: весь мир, трепеща, считает часы до выхода интервью,
• За принятие закона о мобилизации американцы дали каждому 

украинскому депутату взятку в миллион долларов,
• Начальник Генштаба Балуевский об уроках СВО: так себе получа-

ется,
• Мы побеждаем, мы победим, мы уже победили, и солнце сегодня 

такое, что в победу верится особенно сильно,
• Еще одно увольнение Залужного, на этот раз окончательное,
• Новый главнокомандующий Сырский никуда не годится, а также 

предатель и вырусь,
• Надеждин специально сдал неправильные подписи, чтобы его не 

зарегистрировали, и таким образом вырвался из ловушки британ-
ских спецслужб,

• Британия нанесет ядерный удар по России, Царьград ТВ даже 
знает, когда именно,

• Новая победа хуситов: в Красном море произошел морской бой из 
игры Arma 3,

• Книги, фильмы, эстрада и новости спорта
 

Царьград ТВ
«За Такера тревожно» – Русские вспомнили, кому ещё Запад поме-

шал делиться о России правдой
После того, как общественность узнала о том, что американский 

журналист всё-таки взял интервью у лидера России Владимира Пути-
на, сердобольные русские люди желают Такеру Карлсону быть осто-
рожным и опасаться загадочной смерти.

Наши подписчики считают, что таких, как Такер, в США отстрелива-
ют, или подставляют заказным делом о харассменте. Вспомнили чи-
татели и Саманту Смит, что приезжала в СССР, а потом погибла в авто-
катастрофе, американского певца Дина Рида, который тоже бывал в 
СССР, а потом загадочно погиб и был найден в восточной части Берли-
на на дне Цойтенского озера.

Также пользователи настоятельно не рекомендуют ехать на Укра-
ину брать интервью у Зеленского, напоминая о том, что журналист 
включён в базу «Миротворца», а в застенках СБУ исчезло много не-
угодных киевскому режиму людей, в том числе запытали до смерти 
критиковавшего президента Украины американского журналиста Гон-
сало Лира.

 
Раньше всех. Ну почти.

💥💥Такер Карлсон может быть обвинён в шпионаже в США за интер-
вью с Владимиром Путиным — Newsweek

 

https://t.me/tsargradtv/69815
https://t.me/bbbreaking/175029
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ZERGULIO🇷🇷
Такер Карлсон сообщил, что опубликует интервью с Владимиром 

Путиным на своем сайте в 02:00 по Москве 9 февраля.
Совет национальной безопасности США сомневается в необходи-

мости выхода интервью Путина Карлсону. Также представитель Бело-
го дома Кирби на фоне всплеска интереса американских СМИ и обще-
ства заявил, что не стоит забегать вперед интервью, которое еще не 
случилось. И заплакал. 

Тем временем, Сенат США заблокировал вариант бюджета, предус-
матривающий помощь Украине и Израилю в обмен на значительное 
ужесточение контроля за границей с Мексикой. Истеричные взвизги 
Байдена никакого влияния не оказали. Все уже привыкли, что стари-
чок периодически сбегает от санитаров и что-то кричит с трибуны. 

Впереди нас ждут очень интересные сутки.
 

Логика Маркова
Интервью Путина будет опубликовано Такером Карлсоном в 2 00 по 

Московскому времени 9 февраля, это 18 00 в Вашингтоне 8 февраля.
Байден трепещет. Его администрация трепещет. Потому что они бо-

ятся, что Путин скажет что то такое, что 
1. Подтолкнёт американцев голосовать против Байдена и за Трам-

па.
2. Подтолкнёт американцев более резко выступить за мир с Росси-

ей и против войны на Украине.
 

Умный еврей при губернаторе
Такеру Карлсону выражаю неполное личное понимание. Выбрал 

прайм-тайм, понимаешь. Два часа ночи по Мск.
 

Политджойстик/Politjoystic
Ребята, а что вы так боитесь интервью? Что такого может сказать 

Президент Путин, что у вас резинка на брюках лопнет? Нет, я то знаю. 
Он скажет правду о событиях последних 10 лет. Но, это известно нам 
давно. Может проблема в том, что это вы скрывали от своих граждан? 

…
Кирби (администрация Байдена): Всем очевидно, что Путин сделал 

на Украине, также всем известны и фиктивные, совершенно фальши-
вые и нелепые причины, которыми он пытался это оправдать. Я не ду-
маю, что нам нужно еще одно интервью с Владимиром Путиным.

 
Логика Маркова

CNN пишет, что они тоже готовы дать интервью с Путиным и много 
раз просили такое интервью у Путина после начала СВО. Но Путин им 
не дал. 

Объясняю. Путин отказался дать интервью CNN,  потому что Мо-
сква требовала дать потом это интервью полностью, а не препариро-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56303
https://t.me/logikamarkova/10241
https://t.me/governorsjew/9520
https://t.me/politjoystic/36400
https://t.me/logikamarkova/10242
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вать его с пропагандистскими целями. А таких гарантий CNN не дали.
Дайте полные гарантии, как Карлсон, что не будет никак лживых 

пропагандистских извращений интервью  - и тогда Путин согласится. 
А если будете настаивать на своём праве извратить и переврать, - 

интервью не будет.
Будьте свободными как Карлсон Такер, а не пропагандистами пре-

ступного режима Байдена, - и будет вам интервью.
 

Политджойстик/Politjoystic
Друзья тут говорят, что агенты посольств США и Ф ранции (почему 

они-то вписались?) шпионили за Такером Карлсоном в Москве и даже 
пытались войти в контакт. 

…
Вообще, про то как организовывалось и как противодействовали 

этому интервью фильм снимать можно. Есть параллель с телемостом 
СССР - США, который многое изменил в истории, хотя сегодня это бу-
дет через три месяца выглядеть иначе. Но Познера стоит позвать на 
него.

 
Что-то знаю / Павел Данилин

Забавно, как наши иноагенты и выездные экстремисты воют от при-
езда Такера в Москву. И какие придумывают темы, чтобы нам, сирым 
и убогим, стало стыдно, что мы с этим Карлсоном так носимся. Обви-
няют наши государственные СМИ, что те, мол, занимаются низкопо-
клонством перед Западом. Пишут, что такого внимания ни один поли-
тический лидер раньше не удостаивался. 

Зеркало.
Пусть просто в зеркало посмотрятся, дебилы. Свои газеты откроют, 

свои телевизоры ненашенские с программами заграничными вклю-
чат, чтобы убедиться, что истерика с приездом Такера в Россию - дело 
как раз Западных СМИ. И именно западные СМИ уделяют внимание 
визиту Карлсона такое, какое не уделяют визитам глав государств.

 
ЕСМ | РОССИЯ-Z

Все ведущие американские СМИ будто сорвались с цепи. Они, а вер-
нее, их главный заказчик – местный либеральный истеблишмент – не 
может простить такого откровенного непослушания. Поехать в Москву 
и у самого-самого страшного мирового «тирана» Путина – это равно-
сильно преступлению против человечности.

Почему интервью, которое взял Такер Карлсон у Владимира Пути-
на, важно для американцев? Дело в том, что Карлсон не вписывается 
в мейнстрим либеральных СМИ. Он критикует демократов и стоящее 
за ними «глубинное государство» с позиции «одноэтажной Амери-
ки», которая исповедует традиционные ценности и которую ведущие 
американские СМИ ежечасно пичкают либеральной жвачкой. Пичка-
ют до тошноты и до рвоты, если судить по высказываниям американ-
ских немейнстримовских интернет-ресурсов, маргинализированных 

https://t.me/politjoystic/36401
https://t.me/ctotoznayu/5985
https://t.me/rossia_3/9849
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и загнанных под плинтус властями и центральной прессой. Такер Кар-
лсон – это информационный детокс для американцев...

 
Холмогоров

Американский журналист Такер Карлсон, придерживающийся изо-
ляционистских взглядов, совершил акт гражданского мужества, не от-
казавшись от своей идеи донести до американцев позицию России и 
ее президента Владимира Путина, считает публицист, член Союза пи-
сателей России Егор Холмогоров.

«Несомненно, Такер Карлсон сейчас – ведущий лидер мнений в Аме-
рике. К его голосу прислушиваются миллионы и миллионы людей, он 
действительно самый авторитетный американский журналист совре-
менности. При этом он придерживается республиканских, консерва-
тивных взглядов. И что особенно важно – он придерживается изоляци-
онистских взглядов. <…> Изоляционисты считают, что настоящим аме-
риканцам вся эта борьба Вашингтона за гегемонию во всем мире со-
вершенно не нужна, не по средствам, она разрушает США – и давайте 
прекратим это делать. Давайте прекратим бесконечно дразнить Рос-
сию, это совершенно не нужно, давайте наладим с ней конструктив-
ный диалог», – сказал Холмогоров в эфире своей авторской програм-
мы на радио Sputnik.

По его мнению, Такер Карлсон никогда не сомневался, что вмеша-
тельство США в украинский конфликт только вредит американцам.

«Еще до того, как началась СВО, Такер Карлсон последовательно 
критиковал режим Зеленского, его террористические методы в отно-
шении оппозиции, его коррумпированность. Такер Карлсон их препа-
рировал с предельной беспощадностью. В данном случае я думаю, 
что он совершил акт большого гражданского мужества для самих же 
Соединенных Штатов, направившись в Россию и сделав это интервью. 
Мы не знаем пока его содержания. <…> Но важно то, что его услышит 
американская аудитория, которая полностью отрезана от объектив-
ных источников информации. Мне кажется важным, если американцы 
поймут, что они ввязались в чужую войну на чужой территории. Вой-
ну, которую у них нет шансов выиграть. В войну, в результате которой 
они долгосрочно наживут себе очень серьезного врага в лице России 
как государства, так и общества. И поймут, что это никому не нужно, и 
что это только разрушает сами же Соединенные Штаты», – заключил 
Егор Холмогоров.

 
AGDchan

Почему интервью Такера Карлсона является судьбоносным как для 
Запада, так и для России? Начнем с более простого - с  России. Здесь 
Такер Карлсон стал фокусом сопряжения  для двух разных - полярных 
- массивов русского общества: для идейных патриотов и для элитных 
западников, сохраняющих тем не менее лояльность Путину и СВО. Для 
патриотов Такер Карлсон  просто наш. Он традиционалист. Правый 
консерватор, жесткий противник либерализма. Так выглядят ходоки 
21 века к русскому Царю. Путин не так часто общается с яркими пред-

https://t.me/holmogortalks/32427
https://t.me/Agdchan/14033
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ставителями фундаментально консервативного лагеря. И внимание, 
которое Кремль ему оказывает, зажигает сердце патриота, вдохнов-
ляя на продолжение консервативно-традиционалистского курса в са-
мой России. Теперь так можно и нужно: русская власть определилась 
с идеологией. Мы встали на этот путь и с него уже не свернем. А то па-
триоты все время боятся, что свернем. Нет.  С другой стороны, и запад-
ники вздохнули с облегчением: вот, мол, и на Западе не всё так плохо, 
и там есть хорошие и объективные люди, мы же говорили! Давайте 
дружить ну хоть с таким Западом, думают западники, если остальной 
глобалистский либеральный  Запад дружить не хочет, а только осыпа-
ет нас санкциями, да и  ракетами и кассетными бомбами, убивая на-
ших женщин, детей и стариков. С либеральным Западом у нас война, 
пусть хоть с консервативным будет дружба. Так в лице Такера Карл-
сона русские патриоты и русские западники (и так всё более русские 
и всё менее западники) приходят к консенсусу. На самом Западе все 
обстоит еще более фундаментально. Такер Карлсон фигура символи-
ческая. Сейчас он главный символ той Америки, которая ненавидит 
Байдена, либералов и глобалистов и готовится голосовать за Трампа. 
Трамп, Карлсон и Маск, да еще губернатор Техаса Эббот лица надви-
гающейся американской Революции, на сей раз Консервативной Ре-
волюции. И вот к этому уже достаточно мощному ресурсу подключа-
ется Россия. Нет, дело не в поддержке Трампа со стороны Путина, это 
в условиях войны с США можно было бы легко снивелировать. Визит 
Карлсона о другом: о том, что Байден и его маньяки фактически ата-
ковали руками натравленных киевских  террористов великую ядер-
ную державу, и человечество вот-вот будет уничтожено. Ни больше, 
ни меньше. А мировые глобалистские СМИ продолжают крутить Мар-
вел сериал для инфантилов, в котором человек паук Зеленский маги-
чески побеждает при помощи суперспособностей и  волшебных поро-
сят кремлёвского «доктора Зло». Но это лишь дешевый дурацкий се-
риал. А на самом деле, все идёт к использованию ядерного  оружия и 
возможно к уничтожению человечества. Такер Карлсон проводит ре-
алити чек: Запад понимает, что делает, толкая мир к Апокалипсису? 
Есть реальный Путин и реальная Россия, а не эти постановочные пер-
сонажи и декорации из Марвела. Посмотрите, что глобалисты надела-
ли и вплотную к чему мы стоим! И это не содержание интервью с Пу-
тиным, это сам факт визита в такое время как сейчас такого человека 
как Такер Карлсон в такую страну как Россия и к такому политическо-
му деятелю как Путин. Приезд Такера Карлсона в Москву это, может 
быть, последний шанс остановить исчезновение человечества.  И ги-
гантское миллиардное внимание к этому судьбоносному интервью со 
стороны самого человечества, равно как и бешеная нечеловеческая 
ярость Байдена, глобалистов и одурманенных разложением мировых 
обывателей, свидетельство того, что это человечество все же отдает 
себе отчет в серьезности происходящего. Спасти мир можно только 
остановившись сейчас. А для этого Америка должна выбрать Трампа. 
И Такера Карлсона. И Илона Маска. И Эббота. И мы получим шанс за-
мереть на краю бездны. И по сравнению с этим всё остальное второ-
степенно. Либерализм и его повестка завели человечество в тупик. 
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Теперь выбор стоит так: или либералы, или человечество. Такер Карл-
сон выбирает человечество, поэтому он и приехал в Москву к Путину. 
И все в мире поняли, для чего он приехал и насколько это важно.

 
Обыкновенный царизм

Визит Такера Карлсона в Москву для интервью с Владимиром Пути-
ным вызвал массовую истерию не только среди российских, но и сре-
ди американских медиа. Правда, там истерия носит слегка другой ха-
рактер. 

Так, бывшего ведущего Fox News на Родине ожидаемо назвали «пре-
дателем», а заодно в “сговоре с Россией” начали подозревать даже 
Дональда Трампа. 

По мнению CNN, Карлсон “действует по указке Кремля” и «наруша-
ет единство» западных медиа в отношении России. Почему это вооб-
ще считается проблемой при “истинной демократии” и “свободе сло-
ва”, там даже и не удосужились объяснить.

При этом аргументов у CNN ровно два: власти РФ  держат в тюрьме 
журналиста Wall Street Journal Эвана Гершковича, а Карлсон был пер-
вым западным журналистом, кого Кремль допустил для интервью с 
Путиным с начала войны. Каким образом вообще связан Карлсон с 
делом Гершковича, также не объясняется. 

Канал Fox News, с которого Карлсон ушел меньше года назад, хранит 
гордое молчание. В его ленте не нашлось ни одной статьи про своего 
некогда самого популярного ведущего. Как отреагирует Fox на выход 
интервью (и отреагирует ли вообще), остается лишь догадываться.

Главный либеральный рупор New York Times, в свою очередь, раз-
вивает тему сговора. NYT выстраивает для читателя связь Путина с Кар-
лсоном и Дональдом Трампом. А через них - со всем MAGA-движени-
ем в США.

Впрочем, награду за самую откровенную пропаганду заслужил  
Washington Post. Просто оцените заголовок “Интервью Путина Такеру 
Карлсону указывает на контакты Кремля с MAGA-республиканцами”. 
«Изменниками» в этом случае уже объявляют миллионы американ-
цев. 

Такая медиакампания напоминает историю 2016 года о мнимой при-
частности России к избранию Трампа. Похоже, тот же трюк демокра-
ты попытаются повторить и на грядущих выборах. В целом, визит Кар-
лсона в Россию активно используется в рамках внутриполитической 
борьбы в США. Причем, пока что его использует только одна сторона.

 
Роман Сапоньков

Хилари Клинтон заявила в интервью, что Карлсон является «полез-
ным идиотом», «в России его все презирают и относятся, как к щен-
ку», а ещё сказала, что «Карлсон - журналист неудачник, которого ото 
всюду выгнали и она не удивится, если он продолжит работу на рос-
сийском телевидении».

После такого анонса в США многие будут ждать интервью.

https://t.me/ordinaryczarizm/3494
https://t.me/RSaponkov/7101
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МАРДАН

А американской демшизы уже подгорает. А ведь интервью еще не 
вышло.

Как бы старую ведьму не хватил удар сегодня...
 

Раньше всех. Ну почти.
Посол в США Антонов: утверждения о том, что Карлсон - агент РФ  и 

получил гонорар за интервью с Путиным - чепуха и ерунда.
Если «простым людям» в США позволят посмотреть это интервью, 

у многих «пелена с глаз спадет», заявил дипломат.
 

Национальный Z Курс
💥 Лучше бы нашему послу интересоваться не гражданами США, ког-

да у них пелена с глаз спадёт, а когда прозреют граждане России, по-
тому что от их выбора и действия зависит судьба страны и победа в 
противостоянии с Империей лжи.

А распиаренное американской пропагандой интервью Карлсона на 
это точно никак не повлияет.

 
Критик новостной ленты

Он улетел, но его пребывание в России оставило дурное послевку-
сие. Причем создали его мы сами, точнее наши СМИ. Видимо хотели 
как лучше, но такой журналистский ажиотаж вокруг Карлсона выгля-
дел унизительно. Российские журналисты бегали за ним как дикари 
впервые увидевшие путешественника-первооткрывателя.

 
Роман Алехин

И унизительно даже не для дикарей, а для того, у кого Карлсон брал 
интервью. Очень кривая ситуация, когда интервьюер становится важ-
нее, чем интевьюируемый, особенно, когда второй - это Президент 
Великой Державы. 

Но это такое время: важно не кто говорит, а кто передает слова. Сто-
ит условной Собчак взять интервью у условного Прилепина, так ему 
сразу вешают ярлыки либерала. Стоит Соловьеву взять интервью и на-
чать тащить на канал либерала и предателя, так он для многих стано-
вится патриотом, хотя гадит стране еще больше. 

Казаться - важнее, чем быть, имидж важнее факта.
А просто задайте себе вопрос: что в условиях власти капиталистов и 

созданной ими псевдодемократии сможет реально изменить интер-
вью Карлсона? Реально, а не имиджево? И ответ один: НИ-ЧЕ-ГО.

Оно не остановит войну, не заставит изменить план войны до по-
следнего украинца, никак не поможет России фактически. Да, часть 
аудитории возможно укрепится в мысли, что Россия в своем праве, но 
это не даст никакого эффекта для СВО. 

Но могло быть и иначе, если бы, например, мы подготовили условия 

https://t.me/mardanaka/19179
https://t.me/bbbreaking/175045
https://t.me/nationkurs/30336
https://t.me/kritiknewsfeed/18020
https://t.me/Alekhin_Telega/9364
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для привлечения в Россию на ПМЖ традиционалистов, православных 
людей, разделяющих наши ценности, особенно русскоговорящих. И 
если бы президент заявил об этом на весь мир, то это интервью могло 
бы изменить очень многое, в том числе в информационно-имидже-
вом плане в рамках ментальной войны. Но это вряд ли мы услышим 
в интервью, потому что пока мы легко принимаем узбеков, таджиков 
и других, кто заявляет о том, что Россией надо пользоваться, а не раз-
делять наши ценности. Такая суть окружения нашего Президента.

 
Сыны Монархии

По случаю приезда топового американского журналиста вижу лю-
бопытное явление:

Аудитория РФ : да чего вы все возбудились, подумаешь, Америка-
нец..

Аудитория США: да чего вы все возбудились, подумаешь, в Россию 
поехал…

В тоже время каждый из них: *сил нет ждать, ну когда там уже это 
чертово интервью*

 
Alex Parker Returns

💥Уже через 4 часа будет опубликовано официальное интервью с пре-
зидентом

Не пропустите событие года — интервью американского журнали-
ста Такера Карлсона и Владимира Путина с переводом выйдет на ка-
нале Такер Карлсон на русском сегодня ночью в 02:00 по московскому 
времени

 
Олег Царёв

Пока весь мир отсчитывает часы до выхода интервью Владимира 
Путина американскому журналисту, на Украине следят за собствен-
ным таймером. Например, сегодня 52 дня до даты, когда Зеленский 
перестанет быть полностью легитимным президентом Украины.

 
Логика Маркова

По требованию США Зеленский внёс в Раду закон о почти тоталь-
ной мобилизации украинцев. Закон уже принят в первом чтении. Но 
нему может быть принято уже не полмиллиона, а несколько миллио-
нов украинцев. 

80% украинцев против такого закона. Около 20 депутатов вообще 
написали заявление о выходе из депутатов, потому что все понимают, 
что народ будет ненавидеть всех, кто за него проголосовал. 

Считается, что США выделили деньги на взятку в 1 миллион долла-
ров каждому депутату, который проголосует за этот закон о тотальной 
мобилизации. 

Зеленский будет проклят народом за этот закон и за убийство сотен 
тысяч украинцев. Сейчас Зеленский хочет убить уже миллионы укра-

https://t.me/SonOfMonarchy/14644
https://t.me/apwagner/19812
https://t.me/olegtsarov/10442
https://t.me/logikamarkova/10243
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инцев.
 

Поддубный |Z|О|V| edition
Западные генералы сейчас тихо, но уж с ужасом понимают насколь-

ко, не смотря на огромные финансовые вливания и «парадный блеск» 
вооруженные силы западных стран отстают и в плане боевой подго-
товки и в плане боевого применения, и в плане стратегий от Армии 
России. 

Десятилетия войны со слабым, не обученным и плохо вооружен-
ным противником сыграли с американской и более мелкими армия-
ми НАТО злую шутку. 

И теперь, соизмеряя цифру потерь киевского режима, примиряя на 
себя эти потери, они понимают, что с нами в прямую сухопутную во-
йну они не смогут. Только чужими рабскими руками и дурными голо-
вами предателей, которые могут наплевать на могилы своих отцов и 
дедов.

 
BRIEF

Рекордная в истории РФ  госпрограмма вооружений, стоившая бюд-
жету 20 триллионов рублей за 10 лет, оказалась бессильна ликвиди-
ровать отставание российского оружия от западного, а СВО на Укра-
ине выявила проблемы ключевых видов вооружений российской ар-
мии — артиллерии, ракетных систем, танков и авиации, заявил быв-
ший начальник Генштаба РФ  Юрий Балуевский. По словам Балуевско-
го, отечественная артиллерия и ракетные комплексы «значительно» 
уступают западным, из-за чего в ближайшие годы требуется их «прио-
ритетная и кардинальная модернизация». При этом артиллерия «воз-
вращена на пьедестал бога войны», подчеркивает Балуевский: «Едва 
ли не определяющим фактором боя и операции становится количе-
ство выпущенных снарядов». Проблемами, продолжает Балуевский, 
также обернулось использование на СВО танков: они оказались «лег-
ко обнаруживаемой и легко поражаемой целью».  Кроме того, было 
фактически обесценено преимущество России в воздухе, поскольку 
задача подавление ПВО противника «оказалась нерешаемой».

 
Русский тарантасъ

Оценка СВО от экс-начальника Генштаба Юрия Балуевского. Вот, а 
говорят, что никаких выводов военная мысль не сделала за 2 года. 
Сделала. Тезисно в моем изложении:

«Вдруг случилась позиционная война, которую никто не ждал»
«Артиллерия опять вышла на передний план, а тактикульные спецво-

йска - чуть позади и сбоку».
«Ренессанс пехотного боя случился, а все думали, что про него за-

были в 1945 году»
«ПВО заземлило самолеты. Одна практика стрельбы с кабрирова-

ния чего стоит».
«Дроны поломали все в прифронтовой полосе, причем угроза даже 

https://t.me/epoddubny/19022
https://t.me/rusbrief/198324
https://t.me/DmitriySteshin/9895
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для одиночных целей. Увлечение снайпингом и дуэлированием, раз-
витие дальнобойного стрелкового оружия тоже оказалось как-то сбо-
ку от идущих процессов».

«Качество разведданных, скорость их передачи изменились. Уже 
в августе 22 года, на корректировщика с компасом, биноклем и «ген-
штабовкой» смотрели как на умалишенного и спрашивали: «откуда 
ты собрался наблюдать и что корректировать»?

Дословно цитирую Балуевского:
«танк стал одной из главных жертв опыта боевых действий послед-

них двух лет».
Из неприятного, цитата:
« Налицо качественное превосходство артиллерии НАТО за счет пе-

рехода на 155-мм орудия с длиной ствола 52-го калибра, а в перспекти-
ве и 58–60-го калибров и разработки 155-мм снарядов сверхбольшой 
дальности. Экс-начальник Генштаба резюмирует: СВО выявила значи-
тельное отставание отечественной артиллерии и ракетных систем и 
требует приоритетного кардинального их перевооружения в ближай-
шие годы.»

Балуевский прогнозирует дальнейшее развитие беспилотной ави-
ации и моедрнизацию и реформирование привычной ствольной ар-
тиллерии, а так же средств управления, корректировки и разведки.

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Украинцев сильно раздражает, что Старлинк стал появляться и у на-
ших войск. Оказывается, его можно купить и он не плохо работает и на 
«сторону добра». А теперь представьте хлопцы, что будет, когда аме-
риканцы отключат Вас от своей разведки? Чужим оружием в кредит 
воевать такое дело… сегодня есть оружие и кредиты, а завтра вы уже 
цепляетесь за шасси последнего американского борта, взлетающего 
из Киева.

Есть у Вас один умный и совершенно беспринципный парень Алек-
сей Арестович (лицо причастное к террористической деятельности), 
который первым возжег в Ваших сердцах огонь войны, и первым же 
спрыгнул с горящего поезда под названием Украина. Сейчас еще За-
лужный спрыгнет. И останетесь вы под руководством пирожка и нар-
комана. Такое себе.

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Вангую, как в будущем Залужный уже с безопасного расстояния нач-
нется восхищаться русской армией, хвалить Герасимова, и рассказы-
вать, что он изначально был против авантюрной войны с Россией, но 
как порядочный офицер, не мог поступиться присягой. Мол поймите, 
простите.

 
ZERGULIO🇷🇷

Вчера за вечер только в Авдеевку прилетело под 50 Ф АБ-ов, тех са-
мых пiвтонных бомб, которые так любят бандеровские швайнехунде. 

https://t.me/zhivoff/12821
https://t.me/zhivoff/12822
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56304
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А в Одессу и Николаев прилетели «Герани», причем удивительно 
много. В Харьков летели давно кончившиеся в 2022 году ракеты. А 
по Киеву, по заявлениям местного гауляйтера, врезал гиперзвуковой 
«Циркон». Если так, то новая российская ракета получилась ну очень 
интересной. 

На фронте ситуация у ВСУ ухудшается с каждым днем, прошедшие 
сутки не стали исключением. Огрызаются укронацисты яростно. Толь-
ко по Кременной за сотню прилетов и больше полусотни FPV-дронов. 

Один из признаков критической ситуации на фронте для ВСУ - пол-
ное молчание в личке со стороны укронацистов. Обычно они пишут, 
дерзят, угрожают. А тут несколько дней - просто звенящая тишина. И 
далекое горестное похрюкивание. 

Отдельно хотел бы прокомментировать тяжелую ситуацию с нашим 
бойцом, которого укронацисты пытали и слали фото и видео его жене. 
Сам не могу такое выкладывать, у меня просто сердца на такое не хва-
тает. Об этом написала Анастасия Кашеварова - смотрите там. 

Что хочу сказать. Это видели наши бойцы. Если укры таким способом 
хотели нас запугать - не вышло. Если поизгаляться, чтобы понервиро-
вать - тоже не получилось. Но заплатит за жизнь этого героя и настоя-
щего солдата очень-очень много украинских фашистов. Платить нача-
ли уже вчера. Бросить гранату в прячущихся в подвале укронацистов 
проще, чем полчаса их уговаривать выйти, шмонать и тащить в тыл. И 
вчера укры на чаши весов уговоров и гранаты бросили весьма тяже-
лый камень к гранате. 

Мы побеждаем и мы победим. Украины в прежнем виде - не будет 
никогда. Весь мир воочию убедится, что русофобия - это не просто до-
рого. Особо упорные могут лишиться и страны, и жизни. 

Dixi.
 

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Последняя ротация на Крынках у противника прошла совсем плохо. 

Высадились, опз***лились, ушли обратно. Кто смог. С каждым днем 
противнику все сложнее проводить ротацию и цепляться за «пла-
цдарм». Да и лодки скоро закончатся совсем. Но выход есть: оставить 
Херсон и отойти на более выгодные рубежи в Николаевской области. 
Как говорил Гендольф: «Бегите, глупцы!».

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Смерть и «воскрешение» «Моисея» безусловно лучший псиоп за 
время СВО. А сам Моисей один из лучших, если не лучший дрон-пи-
лот на фронте. По сумме заслуг Моисей мог бы быть удостоен звания 
Героя России, как кстати и его командир, собравший под своим нача-
лом множество талантливых воинов.

 
VоенкОр Zлон

В контексте сегодняшней истории про бойца с позывным «Молот», 
если она не является фейком:

https://t.me/akashevarova/7058
https://t.me/zhivoff/12820
https://t.me/zhivoff/12819
https://t.me/voenkorzlon/2757
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Объявляю о награде в 1 тысячу американских долларов (по курсу 
на дату исполнения заказа) за возможность, кхм, более близкого зна-
комства с нелюдьми, истязавшими российского бойца с позывным 
«Молот» и его семью. Если заказ захотят исполнить украинские воен-
нослужащие, я со своей стороны буду гарантировать оплату в любой 
удобной криптовалюте. Приглашаю дружественные каналы присое-
диниться к акции, выше цена — больше шансов, что скотов отдадут. 

С уважением,
Орлов
 

Владислав Угольный 🇷
Касательно казни хохлами нашего военного.
Здесь все просто.
Хохлы - лютые садисты на индивидуальном уровне. Ну вот в кайф 

им унижать и мучить людей. На психологическом уровне мы воюем 
именно из-за этого: из-за тупорылой (зачем это делать вообще и, тем 
более, зачем на камеру?) садистской горделивой поебени в их голо-
вах.

Вот тут вот русские люди, маленько прихуев от такого, хотят денег 
дать.

Я как человек больной Украиной с ними не согласен и деньги бы да-
вал за другое. Вира должна быть соизмерима. А хохлы в данном слу-
чае били по семье пленного. 

Но, в целом, уподобляться хохлам не стоит.
Почему?
Потому что индивидуальный садизм и индивидуальное унижение, 

столь развитое у хохлов, является проявлением слабости и малого ума, 
малой проектности.

Русские не такие.
Русские это народ, способный на то, чтобы сделать терпилами и 

жертвами целые народы, племена и нации.
Коллективная ответственность.
Мы чертовски хороши в этом.
И орудием причинения хохлам расплаты по ещё одному греху, ко-

торый падает на всю их ебучую нацию, являются Ф АБы, снаряды и ра-
кеты.

А когда мы победим... Каждого индивидуального садиста будет 
ждать принудительное лечение в дурдоме строгого режима.

 
Игорь Караулов

Такое солнце сегодня, что как-то особенно верится в победу России.
 

Военкор Котенок
💥💥Зеленский провел встречу с Залужным. Президент Украины по-

благодарил генерала за «2 года защиты» страны, заявил о «необходи-
мости обновления» и предложил и дальше «быть в команде».

https://t.me/zola_of_renovation/7150
https://t.me/karaulovnews/5266
https://t.me/voenkorKotenok/53853
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Отставка.
 

Олег Царёв
Зеленский сообщил, что уволил Залужного. Уверен, фото не с этой 

встречи.
 

Осведомитель
Министр обороны Умеров написал, что «сегодня приняли решение 

сменить руководство Вооруженных Сил Украины», тем самым под-
твердив отставку Залужного. Также не исключено, что вместе с украин-
ским главкомом своих должностей лишилась ещё какая-то часть укра-
инского военного командования.

 
РИА Новости

Остается ли главком на своем посту, Умеров не сообщил.
 

МИГ России
Залужный все. 💥💥
 

Маргарита Симоньян
Залужный таки все. Впрочем, от перемены мест слагаемых зрада 

не меняется.
 

Скурлатов live
Залужного выгнал Зеленский, назначив последнего «козлом отпу-

щения» за неудачи на фронте, а также решив устранить опасного и по-
пулярного политического конкурента, встроенного в диалог с между-
народными элитами. России данный кейс «на руку», ибо деморализу-
ет личной состав ВСУ и зомби-хохлов. Быть Добру!

 
Старше Эдды

Комедия с Залужным завершилась, Зеленский уволил головнеко-
мандувача, так что за капитуляцию Авдеевки будет отвечать кто-то дру-
гой, возможно сам Низкосрак.

 
Старая площадь

Неделю назад украинские инсайдеры объявили об отставке Глав-
кома ВСУ Валерия Залужного, но это был фальстарт.

Тогда главком отказался добровольно уходить, а Владимиру Зелен-
скому не очень хотелось самому увольнять популярного генерала.

Очевидно, неделя ушла на то, чтобы утрясти условия.
Зеленский и Залужный как бы расстаются друзьями, на позитивной 

ноте, обещают поддерживать друг друга, работать в одной команде.
Но это вступление к новому акту их конфликта.
Важно понять, где теперь окажется Залужный?

https://t.me/olegtsarov/10443
https://t.me/infomil_live/3903
https://t.me/rian_ru/230762
https://t.me/mig41/31636
https://t.me/margaritasimonyan/13659
https://t.me/skurlatovlive/12683
https://t.me/vysokygovorit/14523
https://t.me/staraya/13544
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Хороших вариантов для Зеленского здесь мало:
Оставить рядом с армией - Залужный будет вынужден публично 

молчать и повиноваться, но сохранит влияние, породит новые кон-
фликты. 

Отправить подальше послом - сохранить преданную команду, но 
зато развязать руки и язык генералу, который оправдывая себя, вы-
нуждено будет вредить имиджу Зеленского.

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Мы конечно ждём от Залужного вооружённого переворота и после-
дующей капитуляции. Это гораздо интереснее, чем уехать в Лондон и 
критиковать оттуда нынешнюю киевскую власть. Впрочем, Залужный 
также может вызвать «Волгу».

 
Логика Маркова

Никто не может понять, уволил Зеленский Залужного или нет? Зе-
ленский опубликовал сообщение о встрече с Залужным, что он побла-
годарил Залужного за 2 года работы, что нужно обновление армии, 
что Залужный остаётся в команде Зеленского. 

Но прямо не сказал, что уволил Залужного. И не сказал, что Залуж-
ный сам ушёл. 

Залужный написал о встрече с Зеленским, но не написал об уволь-
нении своём.

Все поспешили написать, что Зеленский уволил Залужного. Но пока 
это не так. Хитрости какие то плетёт Зеленский.

 
РИА Новости

Зеленский на фоне нехватки людей и тотальной мобилизации зая-
вил, что ждет от назначенного вместо Залужного главкома ВСУ Сыр-
ского нового подхода к мобилизации и ротации военных.

По его словам, украинские вооруженные силы насчитывают почти 
1 миллион человек, и большая часть из них «не почувствовала фрон-
та».

 
Два майора

Негативную реакцию ВСУшников на Сырского…понимаем.
Бывают бедовые генералы. Вроде и красивый он, и академии за-

канчивал, да говорит умно. Только нефартовый он и беду за собой тя-
нет. То тут небоевые потери, то тут залёт на ровном месте. Или подчи-
нённый, ранее нормальный, именно при нём «втупил» вдруг.

А за Сырским шлейф еще с Дебальцево тянется. «Бахмутский мяс-
ник» его прозвали в 2022 году не просто так. Приметы солдатские гла-
сят, что как ни приедет он, так то обстрел, то прилёт.

Это не значит, что у ВСУ сейчас фронт рухнет, нет. НАТОвцы будут 
требовать результат, сейчас, тут, с картинкой. 

Ну и в условиях мобилизации всех (нам известно уже о трех подраз-

https://t.me/zhivoff/12823
https://t.me/logikamarkova/10252
https://t.me/rian_ru/230769
https://t.me/dva_majors/34259
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делениях ВСУ исключительно из женщин на фронте: две роты опера-
торов БПЛА и рота снайперов), при отсутствии техники не надо быть 
аналитиком, чтобы понять, как именно Сырский будет себя показы-
вать.

Бахмут ВСУшникам покажется раем.
 

Старше Эдды
Я все-таки рассчитывал, что Зеля назначит на место Залужного Мам-

киного пирожка, но тот хитрый, смог пропетлять и отказаться, возмож-
но даже сослался на последствия ранения и провалы в памяти. Хотя 
Сырский, это тоже хорошо, «герой Бахмута», при котором фортеця 
пала перед серьезно уступающими ВСУ в личном составе и техники 
бойцам Оркестра, да к тому же в фортеци Бахмут, которая по замыс-
лу Низкосрака должна была стать блестящей победой украинской во-
енной мысли, хохол по итогу растратил  свои лучшие людские ресур-
сы, потеряв в конце-концов и сам Бахмут и понеся потери, превосхо-
дящие более чем в 2,5 раза потери бойцов Вагнера.

 
Норин

ВНИМАНИЕ, ЭКСПЕРТНОЕ МНЕНИЕ ПО ПОВОДУ ИЗМЕНЕНИЙ НА 
Ф РОНТЕ В СВЯЗИ С ЗАМЕНОЙ ЗАЛУЖНОГО НА СЫРСКОГО

Да ничего не изменится, изменения произойдут по другим причи-
нам. И эпоха другая, и Залужный с Сырским не Манштейн с Бонапар-
том.

 
Логика Маркова

Головнекомандувач ЗСУ Сырский. Так звучит это на изуродованном 
искусственном псевдоукраинском языке, который придуман канад-
скими бандеровцами для Украины.

 
Обыкновенный царизм

Показательно, что родился Сырский совсем не на Украине, а во Вла-
димирской области. Да и обучался в Высшем военном командном учи-
лище в Москве.

Потом служил на Украине, там и остался. Теперь будет главкомом у 
нашего врага. Классическая вырусь. 

Судя по всему, отставка вызвана внутриполитическими причинами: 
высокими рейтингами Залужного и провальным наступлением (кото-
рое нужно было на кого-то повесить). 

Изменит ли эта перестановка радикально ситуацию на фронте? Силь-
но сомневаемся. Врага нужно побеждать, независимо от того, кто там 
главком. А вырусь - наказывать.

 
Роман Алехин

Уроженец Владимирской области, выпускник элитного Московско-
го общевойскового училища Сырский стал главнокомандующим ВСУ.

https://t.me/vysokygovorit/14525
https://t.me/norinea/2224
https://t.me/logikamarkova/10256
https://t.me/ordinaryczarizm/3495
https://t.me/Alekhin_Telega/9368
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То, что Сырский предатель Родины и чести русского офицера, а пре-
датель остаётся предателем всегда - это давно понятно, но все же стран-
но, как русского и выпускника МосВОКУ назначили на такую долж-
ность. Или это все же может быть «хитрый план Путина» и велико-
лепное внедрение, или дело идёт к поражению, Залужный не захотел 
уйти поражённым, а Сырскому пофиг?

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Интересный феномен: новый главком Сырский - русский и по сво-
им корням, и по месту рождения. Образование он получил в Москве, 
а ломать язык об украинскую мову не стал даже после начала СВО. И 
все же, именно он возглавил прокси армию НАТО (в простонародье 
ВСУ),  которой суждено погибнуть от русского оружия. По всем види-
мым признакам, украинский конфликт - это Гражданская война рус-
ской идентичности и антиидентичности, не даром либералы и новио-
пы всегда так солидарны с украинцами, все они заражены русофоби-
ей в одинаковой степени. Здесь кстати слово «заражены» даже в на-
учном смысле самое уместное. Русофобия это индуцированный пси-
хоз, массовое ментальное заражение ненавистью.

 
Захар Прилепин

Пишут, что Сырский из Владимира и поэтому - предатель. Что у него 
брат в России живёт, и родители в России, и поэтому он вдвойне пре-
датель.

Но вообще такой подход предполагает, что украинские военные, 
которые не из России, а из Одессы или из Чернигова - они как бы не 
предатели.

Это всё потому, что у нас концепция СВО как хромала с самого на-
чала, так и прихрамывает по сей день.

Идеальная концепция: вся Украина - это Россия. Никто ничего ни-
какой Украине не дарил, ни Екатерина, ни Ленин, ни Хрущев. Потому 
что Украина - это целиком Россия.

И все, кто там воюют против России, из Владимира они или из Жи-
томира - предают Русь изначальную, общую, нашу с ними.

 
Коты и кошка Крамника

С назначением Сырского война на Украине окончательно превра-
тилась в разборки владимиро-суздальских Рюриковичей за Киевский 
стол.

 
ZАПИСКИ VЕТЕРАНА

На самом деле плевать кто главком ВСУ. Хороший главком ВСУ - мерт-
вый главком.

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Именно сейчас на ВСУ надо навалиться со всей имеющейся силой. 
Окно возможностей будет коротким. Русские, вперед!

https://t.me/zhivoff/12826
https://t.me/zakharprilepin/21161
https://t.me/kramnikcat/4169
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Логика Маркова

Всё. Зеленский уволил Залужного и назначил Сырского главой ВСУ. 
Как мы и предсказывали. Причина увольнения Залужного- просто рев-
ность Зеленского к популярности Залужного. Нарциссизм Зеленского 
то есть. Американцы были против этого глупого решения Зеленского. 
Но после многих месяцев просьб Зеленского разрешили ему уволить 
Залужного. Это увольнение из-за каприза Зеленского это выражение 
кризиса украинского неофашистского режима. Он рухнет после серии 
таких ошибок.

 
Книга Носовича

Отставка Залужного - это процесс полураспада режима Зеленского, 
каким он сформировался к лету 2022 года благодаря военному поло-
жению и окончательному решению Запада вести с Россией прокси-во-
йну «до последнего украинца». Военная диктатура, как змея, укусила 
саму себя, потому что ВСУ, армия были одной из её несущих конструк-
ций. Наряду со спецслужбами, бесноватыми волонтёрами и распре-
делителями западной помощи. 

Западные и украинские СМИ сейчас стараются смягчить удар, объ-
ясняя произошедшее как личный конфликт Зеленского и Залужного. 
Нет, это институциональный конфликт, конфликт гражданского руко-
водства с армией как институтом. Этот конфликт лишь персонализи-
рован фигурами Залужного и Зеленского. Суть его в том, что режим хо-
чет взвалить ответственность за военные провалы на военных - свою 
основу. А военные, конечно, против. 

А главное в том, что американские политменеджеры высшего уров-
ня видели, куда всё идёт, но так и не смогли вырулить ситуацию. Это 
значит, что украинскую власть от процессов самораспада не спасает 
даже внешнее управление, при том, что Киев живёт на западной по-
мощи, как на искусственном дыхании. Так было с Первой Речью Поспо-
литой, так было с поздней Османской империей - нежизнеспособны-
ми образованиями, век которых сколько могли пытались искусствен-
но продлить европейские державы, чтобы сохранялся противовес Рос-
сии

 
Неофициальный Безсонов

Залужный считал нереалистичными приказы Зеленского и напря-
мую вел переговоры с союзниками о поставках, в обход Миноборо-
ны, — The Times

Зато теперь с мясником и жополизом Сырским слив личного соста-
ва ВСУ пойдёт, как по маслу.

 
Владислав Угольный 🇷

Сырский, конечно, знатный еблан - согласиться на назначение во 
время прорыва ВС РФ  в Авдеевке.

Учитывая нынешние тенденции, таких «упс» в ближайшем време-
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ни будет много.
Т.е. Сырский у нас такой кандон, презерватив буквальный, который 

соберёт на себя все негативные кейсы и будет обвинён во всех прова-
лах.

Готов забиться на вискарь, что к зиме у ВСУ будет новый главком.
 

Два майора
Собрали самые известные операции Сырского 
▪️Дебальцево-2015
▪️Соледар-2022
▪️Бахмут-2022
⭐💥Что с лицами у военнослужащих ВСУ, не сообщается.
 

Kotsnews
Что мы знаем о Сырском? 
О-о-о, эта фамилия мне знакома. Я частенько ее слышал зимой 2015-

го, когда работал в Дебальцево и его окрестностях. Он был одним из 
главных действующих лиц той эпической битвы. Сначала руководил 
боями в Углегорске, из которого его с треском вышибли. Потом в Ред-
кодубе — с тем же результатом. Затем пытался отбить Логвиново — 
маленький поселок, который стоит на трассе Дебальцево-Артемовск. 
Это самое горлышко котла. Но тоже безрезультатно. 

А вскоре координировал выход ВСУ из Дебальцево. Плоды этой ко-
ординации я снимал в том самом Логвиново — десятки остовов со-
жженной украинской техники и сотни трупов. За эту операцию Сыр-
ский получил орден Богдана Хмельницкого II степени, а позже звание 
генерал-лейтенанта.

В начале СВО он командовал обороной Киева. И даже был удосто-
ен звания Героя Украины. Сырскому приписывают успех Харьковско-
го контрнаступления, хотя операция эта была разработана в НАТО. И 
проведена авангардом из иностранных профессионалов, костяк ко-
торых составлял передовые малые маневренные группы. Но успехом 
она увенчалась только благодаря фатальным ошибкам, которые были 
допущены нами на том этапе СВО. Противник умело ими воспользо-
вался.

Больше же имя нового главкома ассоциируется «фортецей Бахмут», 
которую постигла та же участь, что и Дебальцево. Только с куда боль-
шим числом потерь ВСУ. Сырский, видимо, рассчитывал, что получит 
новый орден и новое звание.

Западные аналитики ставили под сомнение целесообразность удер-
жания Артемовска такой большой ценой. В своей терпимости к огром-
ным потерям, которые не приводят к желанному результату, они с За-
лужным очень похожи.

А обсуждать или сравнивать их навыки военачальников бессмыс-
ленно хотя бы потому, что должность эта в такой стране, как Украина, 
априори не самостоятельная. Главком ВСУ лишь исполняет волю кура-
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торов из НАТО, которые считают себя хозяевами на украинском поле 
боя — они же платят, они и Неньку танцуют. 

И летом 2023-го западная военная мысль потерпела безоговороч-
ное поражение. Залужный это понял слишком поздно. Может даже 
достал с полки томик Валерия Герасимова, и попытался что-то в себе 
исправить, начав действовать малыми пехотными группами. А само-
деятельности хозяева не прощают. Может быть в этом и есть главная 
тайна увольнения Залужного?

 
ЖИВОВ Z 🇷🇷

Пока перемены на фронте еще не очевидны, лабильные украинцы 
могут подготовится к грядущему. 

Каждый день начинайте пока про себя повторять такие слова:
- Да конечно я русский, какие украинцы, они все во Львове!
- Да я всегда был за Путина;
- Да никогда я не поддерживал этого наркомана и его гребаный 

цирк;
- само собой я писал в бот координаты украинских войск;
- в смысле сын воевал в ВСУ? Так его насильно мобилизовали;
- нет, хватит с нас независимой Украины, мы хотим в Россию;
- гадости в соцсетях писал под воздействием массового индуциро-

ванного психоза;
- Слава России! Слава Победе! (Не перепутайте!).
Психосоматика, ваше все! 
Не благодарите!
 

Роман Сапоньков
Ещё к фразам от Живова каждому украинцу нужно уже сейчас зау-

чивать следующие:
- Я не знал о преступлениях режима.
- Нам приказали, мы выполняли.
- То, что мы совершали, по тем законам было нормой
- Я решил бороться со злом, возглавив его (приложите список кому 

вы помогали бороться с режимом)
- Я верил Зеленскому.
 

БелВПО
Польские дивизии пришли в движение
В частности, 9-й батальон управлений 16-й мд в полном составе вы-

шел в район развертывания на Калининградском направлении.    
В сжатые сроки 9-мо батальону предстоит выполнить мероприятия 

по фортификационному оборудованию района развертывания пун-
ктов управления для 16-й мд. 

Кроме того, 15-й инженерный батальон 15-й мбр 16-й мд вышел 
еще раньше. Польские инженеры заняты фортификационным обору-
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дованием местности, строительством запасных КП. опорных пунктов, 
а также подготовкой и содержанием путей движения и маневра во-
йск. 

По предварительным подсчетам, через 3-4 недели 16-я мд будет 
развернута в боевые порядки (11-12 тыс. человек).

 
Лев Вершинин

По предварительным оценкам, через 3-4 недели, то есть, аккурат 
под 17 марта. Забавно...

 
Поддубный |Z|О|V| edition

Посольство киевского режима во Ф ранции открыто вербует наем-
ников для ВСУ. А потом в Париже удивляются, мол чего ж так много 
французских граждан, которые умирают в зоне СВО.  

Наш во Ф ранции Алексей Мешков рассказал, что дважды задавал 
французской стороне вопрос о законности набора наемников в их стра-
не, который осуществляет украинское диппредставительство, однако 
в Париже ответов так и не дали. Ну а что им сказать? 

Баннер со словами «Сражайтесь за Украину, запишитесь в легион 
волонтеров сейчас» размещен на главной странице посольства Укра-
ины во Ф ранции. 

Иностранцев в возрасте от 18 до 60 лет призывают «присоединить-
ся к международному легиону обороны Украины». В анкете спраши-
вается об опыте участия в боевых действиях и про уровень владения 
оружием.

Там только не пишут, что весь этот опыт не поможет наемникам 
остаться в живых.

 
Политджойстик/Politjoystic

Веселье продолжается. В Конгрессе США не прошел законопроект 
о выделении денег Украине для продолжения войны. 

…
Байдену надо что-то решать с украинским кейсом. Уже ясно, что та-

кого потока денег и соответственно оружия, как было год назад, орга-
низовать не получится. Бегать по миру и пылесосить остатки советско-
го оружия, например в Эквадоре, - история сложная и мало помогаю-
щая Киеву. Европа не способна заменить своей помощью то, что де-
лали Штаты. А такие отрицательные голосования в Конгрессе как по-
щечины порождающие уныние и недоверие у союзников.

 
Alex Parker Returns

Сенат проголосовал за закон о выделении военной помощи Украи-
не, Израилю и Тайваню. Закон не включает в себя границу. Ранее ре-
спубликанцы заявляли, что такой закон без выделения денег на охра-
ну границ не пройдет никогда палату представителей. Мяч теперь на 
стороне республиканцев. Если каким то чудом закон все-таки будет 
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принят без границы, то республиканцы выставят себя полнейшими 
ничтожествами и это нанесет колоссальный имиджевый удар по пре-
зидентской кампании бульдозера американской политики Дональда 
Трампа.

 
МИГ России

9 147 подписей в поддержку выдвиженца от партии «Гражданская 
инициатива» Бориса Надеждина были признаны недействительными. 
В результате ЦИК отказал Надеждину в регистрации в качестве канди-
дата на выборах президента России.

 
Логика Маркова

Надеждин йок. Не смог собрать подписи.
 

Умный еврей при губернаторе
«Был утерян список сборщиков по Московской области, то есть в 

том числе не была признана подпись самого Бориса Надеждина.»
По-моему, этот уровень организации нельзя превзойти. Он рекорд-

но высок
 

Логика Маркова
Выйдут сегодня на Болотную площадь сотни тысяч сторонников 

«партии мира», разгневанных отказом в регистрации кандидата «пар-
тии мира» Бориса Надеждина?  Может быть в субботу выйдут? Ждём.

 
Старовойтов о политике

Дилемма Даванкова: забрать электорат Надеждина очень важно, 
но эти избиратели более оппозиционны, чем это нужно Даванкову. И 
будут его: 

А) дискредитировать своей оппозиционной активностью (главным 
образом, в соцсетях и региональных штабах);

Б) начнут предъявлять к Даванкову более высокие оппозиционные 
требования, которым он или не сможет соответствовать или, соответ-
ствуя, перейдет красные линии и его заглушат, как Надеждина. 

Таким образом, сериал «борьба Даванкова за электорат Надежди-
на» - скорее способ держать кандидата в президенты от Новых людей 
в телеграм-повестке, нежели реальная технологическая стратегия.

 
Логика Маркова

Многие были бы рады регистрации Бориса Надеждина. Власть мог-
ла бы ему помочь собрать подписи и зарегистрироваться. Он получил 
бы 10% и всему миру показал бы, что в России за прекращение СВО 
только 10%. И что Россия свободная страна. Но ЛПР видимо и так на-
столько уверены, что Россия свободная страна, что не считают нуж-
ным это кому-то доказывать. Такова твёрдая логика власти.
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АДЕКВАТ Z
Кейс Надеждина — наглядный пример «головокружения от успе-

хов». Достаточно вспомнить, что кампанию Надеждин фактически не 
вел. Он был заметен только в политическом сегменте Рунета. Даже в 
Москве его активность свелась к освещению хода сбора подписей. В 
регионах кампании не было вообще, хотя закон требует от самовы-
движенеца подписи не менее чем из 40 регионов. То, что  некоторое 
количество настоящих приверженцев Надеждина нашлось в столице, 
не удивляет — в многомиллионном городе можно встретить сторон-
ника практически любой идеи. Организовать очередь за чем угодно 
может любой политтехнолог с минимальным опытом, так что не уди-
вительно, что с этим Надеждин справился. А вот для того, чтобы за-
пустить поквартирный обход, наиболее надежный источник подпи-
сей в поддержку кандидата, нужны и ресурсы, и хоть какая-то внятная 
предвыборная программа. Ни того, ни другого у Надеждина не было. 
Более того, даже в ходе сбора достойно замаскировать вбросы у ко-
манды Надеждина не получилось. 23 января его штаб объявлял о 101 
тыс. подписей, а уже 31.01 — о 208 тыс. Это — электоральная анома-
лия, при честном сборе подписей такого не бывает. Похоже, что он 
искренне рассчитывал на две вещи — на везение и на телеграм. Вот 
только для того, чтобы стать кандидатом на главный пост страны, это-
го недостаточно. Поняв это, Надеждин активизировал процесс «рисов-
ки» — фальсификации подписных листов. В таких случаях в ход идут 
многочисленные базы данных, утекшие в Интернет, а также паспорт-
ные данные умерших, на профессиональном сленге — «мертвяков». 
Именно такими данными заполнили подписные листы из слабых ре-
гионов. Опыт Надеждина говорит о том, что быть известным в сво-
ем узком кругу для успеха недостаточно, а жизнь за пределами Теле-
грамм сильно отличается от ее виртуальной копии.

 
историк-алкоголик

Думаю, Борис Надеждин вздохнул с облегчением.
Все помнят, что случилось с Павлом Грудининым, который был так 

неосторожен, что на прошлых выборах набрал почти 12% голосов. И 
это в вегетарианский 2018-й год!

И кому такое счастье на старость лет нужно?
 

Логика Маркова
Надеждин смог обмануть Ходорковского и британскую разведку? 

Опытные конспирологи считают, что Надеждин ловко ушёл из ловуш-
ки. Какой ловушки?

 Люди западных спецслужб собрали Надеждину подписи и хотели 
его регистрации, - а потом грохнуть его как « сакральную жертву» и 
так подорвать легитимность выборов Путина. 

А Надеждин очень умно сдал фальшивые подписи, чтобы его не за-
регистрировали. И так Надеждин всем показал себя как супер поли-
тика и спас себя от роли «сакральной жертвы». Умён Надеждин! Смог 
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обмануть британские спецслужбы!
 

Что-то знаю / Павел Данилин
Президент России – это, в зависимости от года, как считает Таймз 

– первое лицо в мире. Иногда второе. Реже третье. Баллотироваться 
в президенты России – это не в салочки поиграть выйти с пацанами. 
Очень странно, что многие желающие посоревноваться за этот пост 
не понимают простую истину – кандидат должен соответствовать. Ре-
сурсами, поддержкой, профессионализмом команды. Если кандидат 
не проходит квалификацию – то ему нечего замахиваться на такой вы-
сокий пост. В конце концов, быть депутатом в родном и любимом го-
роде – тоже почетно. 

Что до команды Надеждина… вернее Ходорковского и Каца, то она 
показала себя во всей красе. Достаточно сказать, что подписи самого 
Надеждина и членов его семьи не были сданы в ЦИК, потому, что кто-
то в штабе накосячил с подписными листами из Долгопрудного. Это 
диагноз или приговор. Да, Надеждина подставили под нерегистрацию 
его заклятые «друзья». Но и сам он мог бы тоже подумать, что, повто-
рюсь, не в салочки поиграть вышел.

И да, ровно такую же ситуацию и с ровно такими же персонажами 
мы наблюдали - кто из партера, а я прям вот воочию на месте как член 
комиссии по наблюдению за выборами ОП МСК в ходе выборов 2019 
года. Тогда те же «товарищи» вроде Каца, Жданова и Волкова, еще не 
ставшие релокантами, иноагентами и экстремистами своей крутизной 
хвалились, а на самом деле базы брали из последних и рисовали, ри-
совали... А потом обманутым кандидатам говорили, как та лошадь: 
«ну не смогла я, не смогла». Ручки то у них все помнят...

 
Димитриев

Вообще скажу вам так: иметь в России политические амбиции мо-
гут только очень молодые или приезжие. В обоих случаях, как Юне-
ман, например. Молодые, потому что, как известно, в России нужно 
жить долго, и всякое случается. А приезжие - это потому, что когда 
смотришь на Россию через экран телевизора, то кое-что ты рассмо-
треть не можешь. Видишь там политиков, экспертов, депутатов - вро-
де все как и везде. Но они все какие-то странные. Не особенно умные, 
но зато дисциплинированные и очень предсказуемые. Вообще стран-
ные качества для политиков. А если ты вырос в России, то тебя ничего 
не удивляет, ты в курсе, что политик и эксперт это служилые, назнача-
емые люди, и в их случае политические амбиции скорее всего поста-
вят крест на политической карьере.

 
Логика Маркова

Наиболее реалистичная версия отказа Надеждину в регистрации.
1. Технические ошибки в подписях есть. Всегда. У всех. Так устрое-

но.
2. Надеждина двигали на последних этапах спецслужбы Британии. 

https://t.me/ctotoznayu/5982
https://t.me/russ_orientalist/16758
https://t.me/logikamarkova/10251
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А это враги. Значит, они хотели как то Надеждина использовать. Не 
надо давать врагам возможности.

3. Доказывать легитимность выборов в России западным странам 
бесполезно,  - западные правительства это враги, полные лжецы и про-
сто политические преступники.

4. Доказывать легитимность выборов в России странам Глобально-
го Юга нужно не юридической чистотой, а силой. Потому что они ува-
жают силу.

5. Доказывать легитимность выборов в России жителям России - 
большинству вообще не нужно, так как все знают, что Путина поддер-
живает абсолютное большинство.

6. Исходя из этого - Надеждина регистрировать не надо. А надо всем 
показать силу и уверенность власти.

 
Царьград ТВ

Англия нанесёт ядерный удар по России. Известна даже дата
Британцы приняли решение: ядерная война с Россией и Китаем обя-

зательно начнётся, она неизбежна. Сроки тоже уже названы, обрат-
ной дороги нет. И если вам кажется, что они с ума там все посходили, 
то нет, это чистая прагматика и бизнес. Ничего личного.

Согласно опросу, недавно проведённому в Великобритании, англи-
чане уверены, что в ближайшее время (5-10 лет) начнётся мировая во-
йна. Так ответило абсолютное большинство. Причём жители Туманно-
го Альбиона уверены, что натовской коалицией выступят против Рос-
сии, Ирана, Китая и Северной Кореи, а также, возможно, Пакистана, 
Кубы, Вьетнама и Аргентины.

По мнению опрошенных, непонятно, на чьей стороне будет Турция.
Англичане свято уверены, что победят Россию, даже если придётся 

воевать одновременно и с Китаем.
Зачем же нужны такие исследования? Британцев и жителей осталь-

ного «цветущего сада» приучают к мысли, что война неизбежна, а по-
тому, чтобы победить, необходимо терпеть.

Не знаю, готовятся ли там в Англии действительно к третьей миро-
вой войне, но уверен, что идёт подготовка к урезанию демократии, 
ограничению всех культурных привычек тамошнего населения. А од-
новременно идёт оправдание закупок оружия в США и разгона соб-
ственной военной промышленности – те самые классические «пушки 
вместо масла». Они готовят людей к нищему, полуголодному суще-
ствованию, которое будет оправдываться неминуемой страшной вой-
ной с Россией и Китаем,

- уверен источник Царьграда, близкий к аппарату МИД.
Так что пора ностальгирующим понять, что невозможно вернуть-

ся в счастливое «до войны». Как-то примириться с Западом. Как-то 
«свернуть СВО». Эта точка зрения страшно опасна. Потому что как бы 
сильно в России ни хотели мира, Запад выбрал войну и отказываться 
не собирается, вопрос лишь в том, будет она холодной или перейдёт 
в горячую фазу.

https://t.me/tsargradtv/69820
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Но мира между нами не будет точно. Если англичане это уже пони-
мают – пора избавиться от иллюзий и нам.

 
МАРДАН

Морской бой в Красном море.Якобы атакованы четыре корабля за-
падной коалиции, в том числе американский USS Labone ВМС США. 
Хуситы утверждают, что британский HMS Diamond якобы серьезно по-
врежден. 

Ждем подтверждений.
 

Димитриев
Апокалипсис пока отменяется. Пишут, что эта ракетная атака из игры 

Arma3
 

Николай Стариков
Хуситы неустанно продолжают создавать повод для «бескомпро-

миссной и мужественной» борьбы с ними со стороны действующего 
президента США. 

Вот, говорят и пишут, что они вновь обстреляли ракетами четыре 
корабля, включая одно судно ВМС США. 

А у меня вот какой вопрос: сколько хуситы времени уже стреляют 
по англосаксам? Месяц, полтора? 

А какой реальный ущерб они нанесли США? Сколько солдат и офи-
церов и армии США убито и ранено? Какое число кораблей пошли 
на дно? Сколько самолётов сбито? 

Ответь на всё вопросы: ноль. 
Полезные хуситы. Очень. Борешься с ними, а ущерба не имеешь.
 

АДЕКВАТ Z
Среди тем сегодняшнего созвона Путина с Си была и такая: Китай 

подтвердил участие в больших спортивных мероприятиях, проводи-
мых нами в этом году. Отдельно в этом контексте были названы Игры 
будущего, стартующие в Казани уже совсем скоро, но помимо них еще 
быть летом Играм БРИКС, а в сентябре, практически по полной олим-
пийской программе - Играм дружбы.

Противник в лице ВАДА еще в прошлом году куковал, что призна-
вать эти мероприятия кошерными он отказывается, а поэтому туда ни-
кому нельзя, иначе изоляция и проклятие до седьмого колена. Заду-
маться, где взять столько изоленты, чтобы хватило на Китай, против-
нику теперь самое время.

...В Китае, наверное, и закажут, не иначе.
 

МАРДАН
Очередной российский миллиардер и одновременно православ-

ный меценат отказался от российского гражданства после начала СВО. 
Им стал бывший партнёр Алишера Усманова бизнесмен Василий 

https://t.me/mardanaka/19175
https://t.me/russ_orientalist/16755
https://t.me/nstarikovru/43347
https://t.me/politadequate/8389
https://t.me/mardanaka/19184
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Анисимов. Бизнесмен заявил, что в России у него больше нет никаких 
активов, свою компанию Coalco, а с ней и «Большое Домодедово» он 
передал менеджерам. 

По оценкам Forbes, состояние Анисимова — $1,6 млрд.
Других Рябушинских, Морозовых и Третьяковых у меня для вас нет.
 

Комиссар Исчезает
Ведь это никакая не экранизация Булгакова. И никакого отношения 

она не имеет ни к роману, ни к жизни его автора, ни к обстоятель-
ствам довоенного советского мира. Это политический памфлет – рез-
кий, откровенный, – направленный против нынешней России, против 
ее властей. Тут есть всё: и нарочито отвратительные персонажи орут о 
том, как они хотят в Крым, и плитку перекладывают на улицах, и спа-
сительный Воланд здесь именно и прежде всего иностранец, и глав-
ный герой – это противостоящий государству «иноагент», которого гу-
бит «режим», а «заграница» забирает к себе, предварительно взор-
вав Москву. Все, что памфлету этому в романном материале мешает 
– удалено или сведено к минимальным и бессмысленным для обще-
го действия сценам, как линия Иешуа.

Но возникает проблема. Этот памфлет – ложь.
Дело в том, что то общество и то государство, которое показано в 

«Мастере» (книге) с такой беспощадностью, та номенклатура, та твор-
ческая и политическая среда, которая травила самого Булгакова, – это 
была самая прогрессивная, самая революционная среда в мире, гор-
дая тем, что опрокинула все прежнее и строит новый мир. И вот под 
этот-то новый мир и устроил подкоп наш любимый писатель – монар-
хист, белогвардеец и человек вчерашнего дня, – показавший, что весь 
тогдашний моднейший марксизм-атеизм-футуризм оказывается пши-
ком, столкнувшись с трагизмом человеческой судьбы, с ее подчинен-
ностью высшим силам, а вовсе не «классовой борьбе». Без этого кон-
фликта непонятно, зачем все было написано. Но именно это противо-
стояние аккуратно вычеркнуто, заштриховано в фильме, поскольку его 
авторам нужно для своих целей «государство вообще», современное 
государство, а вовсе не СССР двадцатых-тридцатых. Ведь на сегодняш-
ние деньги – кто враги Мастера? Это проповедники «борьбы с импе-
риализмом», всевозможного феминизма-трансгендеризма, ниспро-
вергатели «мертвых белых мужчин», а совершенно не те нынешние 
наши «официальные лица», на которых нацелен господин Локшин, ко-
торых хлебом не корми – дай поговорить о традиционных ценностях, 
и высмеивать которых нужно тогда уж с помощью Гоголя и Щедрина, 
но никак не Булгакова. У Булгакова – не они, не Россия 2020-х, а нечто 
прямо противоположное, почему и появляются – на фоне тогдашнего 
жесточайшего прогрессизма – в романе и Сатана, и авторская версия 
Евангелия. 

Есть такое модное слово – апроприация. Это несправедливое заим-
ствование, когда человек, не имеющий на какое-то явление мораль-
ных прав, пытается тем не менее забрать его себе, выступить от лица 
тех, к кому он отношения не имеет.

https://t.me/komissarischezaet/538
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Так вот, локшинско-продюсерский «Мастер» – это типичная апро-
приация, когда Берлиозы с Латунскими присвоили написанную бук-
вально против них книгу и сняли по ней кино, используя ее так, как им 
выгодно. Булгаков, переделанный с точки зрения Берлиоза, – это ли 
не самое изощренное издевательство над памятью автора?

 
Друид

Заявление мэра Владивостока Константина Шестакова, который ре-
комендует организаторам отменить концерты Кристины Орбакайте и 
Дианы Арбениной, запланированные в городе в феврале и марте, зву-
чит как вердикт. Вряд ли организаторы ослушаются указывающий глас 
местной власти.

Такой подход представляется правильным. Власть на местах берёт 
на себя готовность корректировать бизнес (в данном случае шоу-биз-
нес) с точки зрения установок государственной политики. Также теку-
щее положение мэров большинства городов таково, что они выглядят 
как рядовыми чиновниками регионального уровня, а это для губер-
наторов не самая оптимальная конструкция. Мэр должен быть доста-
точно самостоятельным и выступать с инициативами, а не только кон-
статировать не очень хорошую уборку улиц города от снега.

 
МАРДАН

В Одессе переименуют улицу Льва Толстого в Шолом-Алейхема, а 
площадь Льва Толстого в Менделе Мойхер-Сфорима.

Ну кто такой Лев Толстой против Менделя Мойхер-Сфорима?

https://t.me/wisedruidd/7178
https://t.me/mardanaka/19188
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ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Интервью Путина,
• Разблокировать ли в России Х,
• Старлинк в России,
• Отставка Залужного,
• Назначение Сырского,
• Недомайдан по поводу отставки Залужного,
• Соски Родины-матери,
• Не сажать же за глупость, так полстраны сядет

Старший Егерь
«Украина — искусственное государство, созданное по воле Стали-

на», — Владимир Путин в интервью Такеру Карлсону

Национальный Z Курс
💥💥Президент Владимир Путин / Интервью 💥💥журналисту Карлсону:
▪️Запад начал осознавать невозможность стратегического пораже-

ния России, пусть подумает, что делать дальше, мы готовы к диалогу.
▪️НАТО может достойно признать контроль России за новыми терри-

ториями, варианты есть, если есть желание.
▪️Украина приняла решение отказаться от переговоров с Россией по 

указанию из Вашингтона, теперь США должны исправлять эту ошибку.
▪️На вопрос о причастности НАТО или ЦРУ к взрыву на «Северных 

потоках»: искать надо того, кто хотел и мог это сделать.
▪️Название «Украина» придумали поляки, считавшие южные русские 

земли, входившие в состав Польско-Литовского государства, окраи-
ной:

«Это не определяло его принадлежность к какой-то этнической груп-
пе».

▪️Россия опередила все страны мира по созданию ударных гиперзву-
ковых систем и продолжает их развивать.

▪️Украинцы до сих пор ощущают себя русскими, то, что происходит 
— элемент гражданской войны. 

Запад думает, что боевые действия на Украине навсегда растащили 
одну часть русского народа от другой, но воссоединение произойдёт.

БП online
Самый дорогой учитель истории в жизни Такера Карлсона

Империя очень зла
Да-да, Такер, а мы это слушаем каждые 2-3 месяца

https://t.me/holmogortalks/32433
https://t.me/nationkurs/30337
https://t.me/bponline/78250
https://t.me/verysexydasha/16504
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МИГ России
Интервью Путина Такеру по уровню внутренней свободы и широты 

охватываемых тем на порядок более выше и качественнее, чем ранее 
опубликованные интервью и выступления президента. Особенно это 
заметно во второй части, которую мы сразу начали отсматривать по-
сле публикации интервью в соцсети Маска “X”. 

Интересно, а теперь «X» перестанут блокировать на территории Рос-
сии?

Лев Вершинин
Слабый, маленький, растерянный человек. Очень обыкновенный.

Платон Беседин
Уроки истории. Путин сверхубедителен. Такер разочаровал. Голубь 

мира улетел в США.

Анатолий Шарий
Наверное, первая реально мощная победа медийных рос техноло-

гов за два года войны. Как бы не воняли на Карлсона, он очень, очень 
там популярен.

Империя очень зла
Типа после тусы два типа остались на кухне, а один из них начал за 

политику пояснять

Герман Садулаев
Я вот о чём подумал, слушая Путина. Он говорит о том, что мы со-

вершенствуем свое высокоточное гиперзвуковое оружие.
Да. И на Украине мы постоянно проводим испытания. Узнаём узкие 

места. Учимся преодолевать ПВО и ПРО.
Но наши ракеты несут обычные заряды. Они как бы учебные.
Потом на те же ракеты, уже испытанные многократно и усовершен-

ствованные, мы нацепим ядерные заряды, и...
Украина всего лишь полигон.
Большая война впереди.

Маргарита Симоньян
Главное, что понятно о Карлсоне из интервью - он определенно идет 

в большую политику. И вопросы задает именно с этой повесткой - пнуть 
конкурентов на грядущих выборах. Отсюда и Грешкович, или как его 
там, и неоднократная попытка на вопрос о возможном диалоге с Бай-
деном добиться ответа: ‘Да о чем говорить с этим маразматиком’. 

И правильно делает.

Обыкновенный царизм

https://t.me/mig41/31640
https://t.me/putnik1lv/6868
https://t.me/pbesedin/3144
https://t.me/ASupersharij/26982
https://t.me/verysexydasha/16505
https://t.me/germansadulaev/2175
https://t.me/margaritasimonyan/13661
https://t.me/ordinaryczarizm/3519
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Такер: Как вы будете контролировать и уничтожать культуру, идео-
логию и политику нацизма, не контролируя Украину? 

Путин: Мы договорились об этом в Стамбуле. 
Я не понимаю, чего вы ржёте, мне так грустно очень давно не было.

Маргарита Симоньян
Для вменяемой части западной аудитории главной новостью будет, 

что у России нет территориальных претензий к странам НАТО.
Мейнстрим это цитировать не будет, но вменяемые - те, на кого и 

рассчитан проект ‘Такер’ - выдохнут и станут еще вменяемее.

Ольгерд Семёнов I Европа, Россия, война
💥💥Это интервью разорвёт информационное пространство на Запа-

де.
Путин практически прямо сказал, что Венгрия и Румыния имеют пра-

во претендовать на части территории Украины.

Обыкновенный царизм
Вы не поверите. Такер Карлсон ОЧЕНЬ ЖЕСТКО пытается намекнуть 

Путину, что Зеленский марионетка Запада, а Путин ЖЕСТКО опровер-
гает его и говорит, что Зеленский имеет свою свободу воли.

Военкор Котенок
Карлсон — не плохой дядька-американец, дитя своей страны. Он 

пытается найти истину, докопаться до сути происходящего. Это видно 
из интервью.

Но он слаб в истории, как подавляющее большинство людей запа-
да, которые   вообще «не в курсе», не знают, что происходило и про-
исходит в мире.

Владимир Путин провел расширенный урок истории перед амери-
канским журналистом. Наверное, это будет на пользу. 

Это не меняет главного — Россия не имеет права отступать на укра-
инском ТВД.

Зачем нам такой мир, если России не будет? 
А вам? 

Обыкновенный царизм
Такер: кто взорвал «Северный поток»? 
Путин: вы! [Показывает на Такера]
Такер: я был занят в тот день.

Маргарита Симоньян
Жалко, что Такер не завел разговор о консервативных ценностях. 

Это и его конек - и Начальника, в первую очередь, конечно. 

https://t.me/margaritasimonyan/13665
https://t.me/olgerdsemenow/37754
https://t.me/ordinaryczarizm/3525
https://t.me/voenkorKotenok/53870
https://t.me/ordinaryczarizm/3522
https://t.me/margaritasimonyan/13666
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Это то единственное, на чем сейчас Россия может и должна строить 
идеологию вовне. Как когда-то СССР строил ее на идеях социального 
равенства. 

Тьма тьмущая на западе ждет, чтобы кто-то возглавил эту повестку, 
ждет страну, которая стала бы безопасной гаванью для людей, не го-
товых отдавать детей на воспитание лгбт и прочей woke религии. 

Мы - такая страна. Мы должны об этом трубить.

Царьград ТВ
«Вот и всё»: Путин назвал простое условие прекращения конфлик-

та на Украине
На вопрос Такера Карлсона, почему бы Путину самому не позвонить 

Байдену и быстро завершить конфликт на Украине, президент России 
ответил коротко и ясно:

«Если вы действительно хотите прекратить боевые действия, вам 
нужно прекратить поставки вооружения — всё закончится в течение 
нескольких недель. Вот и всё».

И правда, какие тут могут быть уговоры?
«Чего мне ему звонить? О чём говорить или о чём упрашивать? «Вы 

собираетесь поставить такое-то оружие на Украину? Ой, боюсь-боюсь, 
пожалуйста, не поставляйте». О чём говорить-то?»

 — добавил Путин.

РИА Новости
«Хрен его знает»
Исчерпывающий ответ Путина на вопрос, зачем Джонсон уговари-

вал Украину отказаться от переговоров

Обыкновенный царизм
Такер: вы несколько раз упомянули православие. Что для вас зна-

чит быть православным лидером? 
Путин: МНОГОНАЦИОНАЛЬНОСТЬ. 
Я не шучу сейчас. Он реально начал говорить о толерантном импе-

риализме и взаимоуважении культур и религий.

Обыкновенный царизм
Путин закончил на том, что ничто не может помешать объедине-

нию России и Украины, потому что наша связь на уровне душ.

Раньше всех. Ну почти.
Карлсон по итогам интервью с Путиным назвал российского лидера 

умным собеседником: «в этом нет никаких сомнений»

BRIEF
Карлсон о стремлении руководства США к смене власти в России: 

https://t.me/tsargradtv/69942
https://t.me/rian_ru/230887
https://t.me/ordinaryczarizm/3526
https://t.me/ordinaryczarizm/3531
https://t.me/bbbreaking/175103
https://t.me/rusbrief/198804
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нами правят сумасшедшие.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Такер Карлсон после интервью с Путиным заявил, что только иди-

от может верить, что Россия занимается экспансией и хочет идти на 
Польшу и Вену

Обыкновенный царизм
Резюме по интервью Такера Карлсона и Путина: 
1. Настолько подробного исторического экскурса Путин ещё не де-

лал никогда. 
Он буквально начал с IX века, с основания Руси, пытался объяснять 

американцам природу феодальной раздробленности в истории Рос-
сии, а также историю конфронтацию России и Польши. По углублению 
это не сравнится с ни одной другой его исторической лекцией. 

Ф ундаментальная проблема подобной лекции заключается даже 
не в том, что это как-то скучно или неприглядно. Проблема в том, что 
из этого никак не следуют взгляды и политическая мотивация Путина. 

Политическая мотивация Путина следует из Минских соглашений и 
невозможности проводить политику мирными средствами. 

2. В видео с впечатлениями после интервью Такер замечает, что Пу-
тин не очень умеет себя объяснять. 

Тем не менее, он отметил, что Путин очень ранен от отвержения За-
пада. И это отвратительная оптика. Путин буквально выглядит как оби-
женный дедушка, который решил вот так отомстить. 

3. Такер Карлсон очевидно не собирался топить/давить Путина. 
Он давал ему много подач, которые сработали бы на американскую 

аудиторию, но многие из них Путин отказывался отбивать. Путин мно-
го говорил о религии, но на прямой вопрос о религиозности в прав-
лении он показал нам зияющую пустоту, начал буквально обсуждать, 
как мы просто все вместе мирно сосуществуем. В этот момент стало 
кристально понятно, что Путину нравится православие, но на мир он 
смотрит через диамат. 

Такер Карлсон много раз намекал на то, что США управляется не из-
бранным правительством, а чиновничьей мафией, которая оккупиро-
вала силовые ведомства и министерства. Это самая очевидная про-
блема политической системы США, с которой заходит каждый критик 
американской демократии на протяжении последних лет 30. Путин на 
каждый такой намёк Карлсона отвечал: «Я не знаю». И это тот же са-
мый Путин, который на протяжении всего интервью сыпал фактами о 
цифрах и нюансах американской системы. Было ощущение, что Пути-
ну прям НЕУДОБНО об этом говорить. 

4. В такие моменты я понимаю, что роль Путина в управлении Рос-
сией сильно преувеличена. 

5. Интересно, что особенный акцент Путин в течение всего интер-
вью ставил на размышлениях о будущем, о неизбежных изменениях в 

https://t.me/bbbreaking/175106
https://t.me/ordinaryczarizm/3533
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мире, о новых технологиях и даже похвалил Илона Маска. Как ни кру-
ти, чтобы Владимир Путин не говорил, как бы заезженным это не зву-
чало, но мне стало абсолютно очевидно, что он тоже вместе со всеми 
москвичами и журналистами федеральных каналов радовался приез-
ду настоящего американского журналиста. 

6. Произошло всё-таки и важное признание. До сих пор выход Яну-
ковича на мирные соглашения с оппозицией 21 февраля 2014 года счи-
тался личным провалом Януковича. Сегодня стало понятно, что Май-
дан победил, потому что именно Путин ему позволил это сделать. 

С вами был «Обыкновенный царизм». Это было тяжело. Это было 
не очень приятно. В ближайшее время мы выпустим краткий дебриф 
реакции западной публики.

Герман Садулаев
Посмотрел всё интервью. Сначала со скукой и раздражением - поче-

му Путин не отвечает прямо на поставленные вопросы? Можно ведь 
очень просто всё сказать - тыр пыр восемь дыр. К чему всё это плава-
ние по морям истории?

К концу понял.
Путин не западный лидер. Он восточный, евразийский правитель. 

Он говорит витиевато. И всегда больше знает, чем говорит.
Это Россия. Это Евразия. Здесь не арифметика. Здесь высшая мате-

матика. 
Такер спрашивает: почему просто не позвонить Байдену? Ему непо-

нятно.
А каждому русскому и евразийцу понятно. Непонятно, зачем зво-

нить Байдену? Чтобы что?
Тонкая разница в менталитете. 
Путина опять изберут, конечно. Потому что мы все Путин.

Герман Садулаев
Логика обстоятельств сильнее логики намерений. А логика истории 

сильнее даже логики обстоятельств.
Мы «проактивно» развалили СССР, мы были готовы предать всех 

своих естественных союзников - Иран, Китай, всех.
Мы хотели строить единую с НАТО систему ПРО - против Ирана!!
Но нам сказали - нет. Нас не взяли в клуб «только для белых». Не 

приняли в скауты. Нам указали наше место - у параши. В резервации 
для папуасов.

Ну нет так нет. Эксперименты закончились. Россия поворачивает-
ся лицом к своим естественным союзникам - Ирану, Китаю, Индии, 
Северной Корее, Африке, Латинской Америке. Россия возвращается к 
своей исторической миссии.

Переговоров не будет. Эта война до талого. А потом будет другая, 
большая война.

Бог не фраер. Судьбу не обманешь.

https://t.me/germansadulaev/2177
https://t.me/germansadulaev/2178
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Рыбарь
💥💥💥💥💥💥 О самом громком интервью современности
То, что интервью Владимира Путина американскому опальному жур-

налисту Такеру Карлсону уже возымело эффект разорвавшейся бом-
бы, ясно и так. 

Как ясен и тот факт, что оно было далеко не спонтанным, а сплани-
рованным и организованным заранее. Уж очень на широкую аудито-
рию оно рассчитано, и уж очень много там достаточно многогранных 
и неочевидных намёков и отсылок. 

Чего только стоит одна цитата Бисмарка, выдернутая из его ком-
плиментарной речи в адрес России и нацеленная против Британии, 
но перевёрнутая в сторону дружбы с Китаем (со стороны России, есте-
ственно).

Или же нарочитое унижение Байдена с «если он считает себя пре-
зидентом» в сторону Зеленского. Постоянные плевки в адрес поляков.

Ну и конечно же, пресловутое «с Украиной мы договоримся». Вот 
только с трупом безмолвным тоже можно договариваться. И даже де-
лать это с душой, по-родственному.

Политджойстик/Politjoystic
Журналист Такер Карлсон сделал сегодня больше для мировой без-

опасности, чем все вместе взятые лидеры G7. Это водораздел. Он пер-
вый на «коллективном Западе» начал путь к миру. Не ответить на этот 
вызов означает, что ты стремишься к воевать, а не искать мир.

BRIEF
Владимир Путин выглядел на интервью Такеру Карлсону кем угод-

но, кроме идейного врага Запада, готовящегося стереть мир в ядер-
ный пепел и отправить кого в рай, а кого – просто сдохнуть.

Он много улыбался, даже когда делал Карлсону замечания за по-
пытку перебить себя. Были сокращена дистанция: никакой видеосвя-
зи, между собеседниками – лишь небольшой чайный столик. Кажет-
ся, не только Москва соскучилась по западным гостям, но и Путину 
было очевидно приятно получить шанс поговорить в лице Карлсона с 
западной аудиторией.

Беседа была выдержана в подчеркнуто умеренном, даже друже-
любном тоне: «Вы делаете себе ущерб, ограничивая сотрудничество 
с Китаем, мистер Карлсон…», «Надо сесть и договариваться, расшире-
ние конфликта – безумие…», «Россия протягивала Западу руку друж-
бы, я неоднократно делал предложения американским президентам 
о сотрудничестве…» Путин Грозный, которого привыкла слышать рос-
сийская аудитория в обращениях для внутреннего пользования, усту-
пил место Путину Умеренному, «последнему европейцу», который го-
тов в любой момент сесть за стол переговоров.

Вернемся все же к внутренней аудитории.

https://t.me/rybar/56912
https://t.me/politjoystic/36417
https://t.me/rusbrief/198835
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У России нет территориальных претензий к Польше и Латвии, начи-
нать глобальный конфликт с угрозой применения ядерного оружия – 
это безумие, а те, кто говорит, что Россия со дня на день применит так-
тическое ядерное оружие – это просто западные нечистоплотные по-
литики, которые запугивают собственных налогоплательщиков, чтобы 
манипулировать ими.

Именно это заявил президент Владимир Путин на встрече с журна-
листом Такером Карлсоном.

Для западных налогоплательщиков это – действительно очень хо-
рошие новости, а вот для российского телезрителя – очень плохие, и 
вот почему.

В российских соцсетях любые слова о том, что переговоры лучше, 
чем не-переговоры; предположения, что любые войны заканчивают-
ся миром и призывы договариваться и снижать риторику хотя бы о 
применении ядерного оружия, обычно вызывают шквал обвинений в 
отсутствии патриотизма и угрозы причислить говорящего к иностран-
ным агентам.

Получается, больше года с экранов федеральных телеканалов нас 
запугивали… западные нечистоплотные политики, которые маскиро-
вались под российских ультрапатриотов?

Герман Садулаев
Нет никакой Украины. Украинцы есть, а Украины нет. Потому что го-

сударственность не возникает по щелчку. У России истории государ-
ства больше тысячи лет. У других её нет.

Десоветизация в бывших советских республиках, народы которых 
государственность получили только при советской власти, равна раз-
государствлению.

Можно приплести в свою историю Чингисхана, Тамерлана, Витовта, 
хана Кучума, аланов, ариев и марсиан. Но вековые разрывы означа-
ют, что преемственности нет. Традиций государства нет. Выдумывай-
те что угодно.

Украинцы - народ. Украина - территория. И казахи народ. А Казах-
стан - территория. Киргизия - территория. Всё это территории.

У мудрых китаезов есть разные иероглифы для обозначения держав 
и территорий. Так вот, Казахстан и Украина обозначаются как террито-
рии. А Россия недавно снова стала обозначаться иероглифом держа-
ва.

Белоруссия - государство, потому что не порвала с советской тради-
цией, помня, что как Республика возникла только в СССР.

Снёс статуи Ленина - вернулся в родоплеменной строй.

Игорь Караулов
Это красивые слова, которые многим понравятся, но, увы, это лишь 

риторика. 
За несуществующее государство Украина погибли сотни тысяч лю-

https://t.me/germansadulaev/2179
https://t.me/karaulovnews/5272
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дей. Конечно, задача России - доказать, что эти люди погибли зря, но 
это будет непросто, потому что ещё сотни тысяч готовы погибнуть за 
то же самое. Ну смотрите сами, армия настоящего государства уже два 
года не может побить армию государства ненастоящего, придуманно-
го, которое к тому же в пять раз меньше по населению.

Да, у Украины есть проблемы с государственностью. А у России их 
нет? Разве неприятие СВО нашей культурной элитой не говорит о том, 
что она возникла как элита несуществующего государства?

Вот как раз Советский Союз в итоге оказался государством несосто-
ятельным, которое никто не стал защищать, когда его просто взяли и 
отменили три пьяных чиновника в охотничьем домике. И Россия как 
его  правопреемница эту несостоятельность унаследовала. А теперь 
мы ищем из этого выход, пытаемся найти своё истинное, самодоста-
точное бытие. И непонятно, ведёт ли нас гипотетическая победа СВО 
непосредственно к этой самодостаточности или мы ещё поплутаем.

Образ будущего
Из тезисов интервью российского президента Владимира Путина 

американскому теперь уже политику Такеру Карлсону можно выде-
лить линию на примирение с западом не только по Украине.

Но примирение возможно только с понимания позиции России на 
Западе.

Эта позиция ещё раз подробно озвучена:
- Украина зависит от Вашингтона.
- Вашингтон должен признать свои ошибки.
- Некоторые ошибки носят системный и непоправимый характер: 

например расширение НАТО и в известной степени подрыв «Север-
ных потоков».

(Плюс столь приятная глазу констатация ущербности людей, сидя-
щих в Берлине и Брюсселе, это не исправить, пока они там сидят).

Столь же важные и менее важные тезисы есть в интервью, почти 
все теперь знают, можно не повторяться.

Суммарно выходит, что Вашингтон находится в ситуации, что каки-
е-то вещи уже не исправить, а продолжать эскалацию уже проблема-
тично.

Ведь сказанное Владимиром Путиным по сети подтверждает пра-
воту Конгресса США, который в очередной раз завернул помощь Укра-
ине. И подчеркнул глупость и конъюнктурность решений Лондона и 
Брюсселя об увеличении оборонной помощи Украине.

И все эти решения подсвечены громогласной позицией России, ко-
торую услышат теперь все.

Это созидает предпосылки для дальнейшего раскола западных элит 
на тех, кто следует по ошибочному пути, даже себе в ущерб, и на тех, 
кто хочет исправить ситуацию.

Тех же, кто упорствует, не так много. И они в проигрышной позиции. 
Потому что хотя бы, что не ожидали, насколько содержательна пози-

https://t.me/obrazbuduschego2/16495
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ция противоположной стороны.
Что в ответ? Новая эскалация, которая должна замылить смысл ска-

занного? Ведь так обычно там поступают, когда получают удары. 
Большой риск, что так. Уж очень много сделано того, что невозмож-

но исправить. А можно только остановить.

BRIEF
Телеканалы Fox News и CNN в США после выхода интервью журна-

листа Такера Карлсона с Владимиром Путиным не упоминают о нем 
в эфирах, вместо этого обсуждают дело против действующего прези-
дента Джо Байдена в связи с нарушениями правил хранения секрет-
ных документов и отставку главкома ВСУ Валерия Залужного. Спустя 
немногим более получаса после публикации интервью телеканал Fox 
News, где Такер Карлсон ранее работал, не упоминает об интервью 
в своем эфире. Вместо этого там обсуждают отставку Залужного. CNN 
в эфире обсуждает расследование о ненадлежащем хранении секрет-
ных документов президентом США Джо Байденом.

РИА Новости
Западные СМИ освещают интервью Путина Карлсону, но на пере-

довицы тему выносят далеко не все

РИА Новости
💥💥Байден через несколько минут выступит с неанонсированным об-

ращением к нации, сообщил Белый дом

Царьград ТВ
Байден досмотрел интервью Путина и скоро обратится к нации — 

срочное сообщение распространил Белый дом.

Раньше всех. Ну почти.
Выступление Байдена посвящено публикации доклада специально-

го прокурора Роберта Гура о том, как президент обращается с секрет-
ными документами

Байден возмутился частью отчета спецпрокурора о ненадлежащем 
хранении документов, где президент США назван «пожилым челове-
ком с проблемами с памятью».

Игорь Караулов
Байдену всё-таки удалось затмить Такера Карлсона. Он просто вы-

шел на публику и почти дословно исполнил бородатый анекдот про 
Брежнева:

«Злые языки на Западе говорят, что я стар. Это неправда. Я не стар, 
я суперстар!»

https://t.me/rusbrief/198791
https://t.me/rian_ru/230880
https://t.me/rian_ru/230876
https://t.me/tsargradtv/69943
https://t.me/bbbreaking/175107
https://t.me/karaulovnews/5271
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AGDchan
Спящий Джо проснулся, и с ужасом посмотрев беседу Путина с Та-

кером Карлсоном, решил вмешаться в мировые процессы. Вначале 
Блинкен и Нуланд посоветовали ему заявить, что такого интервью не 
было, что это фэйк ньюс, уже опровергнутое факт-чэкингом и всякий, 
кто утверждает, что оно было, просто проповедует теорию заговора. 
Но этот план отвергли, и Байден решил честно заявить, что вопреки 
выводам прокурорской проверки, он не является старым выжившим 
из ума маразматиком. «Это не правда, я не старый маразматик» с не-
годованием опроверг данные прокурорской проверки Байден... И за-
был, что хотел сказать дальше.

МАРДАН
Путин только что разговаривал с Карлсоном в течение двух часов об 

истории России, войне на Украине и крупных геополитических сдви-
гах. Всё без единой бумажки. 

Байден только что перепутал президента Египта с президентом Мек-
сики.

«Империя США находится в руинах» - констатируют американцы.

ZERGULIO🇷🇷
За ночь интервью Владимира Путина Такеру Карлсону в соцсети Х 

набрало 50 млн просмотров, почти 500 тысяч лайков и более 150 ты-
сяч репостов. 

Из коментариев: 
💥💥Путин только что потратил более 28 минут, перебирая 1000-лет-

нюю историю Восточной Европы без единой заметки у себя в руках, 
Байден понятия не имеет, что он ел на обед. Это вызывает ужас. 

https://t.me/Agdchan/14043
https://t.me/mardanaka/19200
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56334
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💥💥Байден в ответ на критику своих мыслительных способностей за-
явил, что его память в порядке - и тут же назвал президента Египта 
ас-Сиси президентом Мексики.

BRIEF
Президент России Владимир Путин контролировал ход беседы с 

американским журналистом Такером Карлсоном на протяжении все-
го интервью. Такое мнение выразил в четверг журнал Rolling Stone. Из-
дание отмечает, что российский лидер «контролировал тональность 
и темп беседы с самого начала», чувствовал себя очень комфортно и 
даже подшутил над Карлсоном в связи с отказом, который тот полу-
чил от ЦРУ перед тем, как начать свою карьеру в журналистике. Rolling 
Stone также указывает, что Путин «с легкостью одержал верх» над од-
ним из самых выдающихся журналистов США.

Логика Маркова
Западные СМИ даже пересказать интервью Путина не могут. Они 

скрывают от своих читателей то, что Путин все время предлагает пе-
реговоры, чтобы прекратить войну и выйти на мир.

Они пытаются представить речь Путина противоречивым сумбуром. 
А Такера Карлсона пытаются критиковать за то, что он не задавал 

острые вопросы типа « почему Россия убила тысячи людей на Укра-
ине, стреляя по гражданским объектам?». Но Россия на Украине не 
стреляет по гражданским объектам. Поэтому Такер Карлсон, зная об 
этом, и не спрашивает об этом.

Предложения Путина о мире - вот главное в интервью и это они пы-
таются утаить от аудитории.

Образ будущего
CNN анонсировала специальный выпуск по интервью Такера Карл-

сона с Владимиром Путиным. 
А это значит, замолчать и сделать вид, что ничего не было, не уда-

ётся. 
Впрочем, а кому интересно, что думает CNN? 
Важно, что комментируют пользователи всего мира под выложен-

ным видео Карлсона.

ZERGULIO🇷🇷
Владимир Путин в этом интервью на порядок выше любого совре-

менного американского и европейского политика 
Можете представить себе подобные умозаключения от Джо Байде-

на, Олафа Шольца, Эммануэля Макрона? Про маленького зигующего 
украинского пианиста уж и не говорю.

Дмитрий Медведев

https://t.me/rusbrief/198838
https://t.me/logikamarkova/10264
https://t.me/obrazbuduschego2/16496
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56333
https://t.me/medvedev_telegram/444
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Два комментария новостей прошедшей ночи:
1. Президент России максимально тщательно и подробно расска-

зал западному миру почему никакой Украины не было, нет и не будет.
Такер Карлсон не струсил и не сдулся. 
2. Глядя на биографию нового главкома ВСУ Сырского, испытыва-

ешь чувство ненависти, презрения и омерзения.
Ненависти ко всем, кто причастен к развалу Советского Союза (а по 

сути, Российской империи), в результате которого исчезла огромная 
страна, балансировавшая миропорядок, и миллионы людей были об-
речены на страдания и смерть.

Презрения к западным странам, которые маниакально, исступлён-
но, всеми возможными способами толкали народы России и Украины 
(а вернее, единый русский народ) к новой гражданской войне.

Омерзения к человеку, который был советским русским офицером, 
а стал бандеровским предателем, который нарушил присягу и служит 
нацистам, уничтожая своих близких.

Пусть земля горит у него под ногами!

Политджойстик/Politjoystic
Очень важные слова Президента Путина в интервью Такеру Карлсо-

на: Россия будет бороться до конца.

AGDchan
Президент Путин ясно сказал про наши Старые Земли. Это важно. 

Запад их не получит. А украинцы и так на них живут, и будут жить, если 
имеющие самое далекое отношение к малороссам Зеленский, Умеров 
и Сырский всех малороссов и малороссок в ближайшее время не унич-
тожат. Тогда украинцев не останется. И Старые Земли придется засе-
лять кем-то еще. Не дай Бог до этого дожить. На повестке дня восста-
ние малороссов против антиукраинской марионеточной власти, под-
вергшей своей политикой украинцев настоящему геноциду.

Царьград ТВ
Всего лишь за два часа интервью Владимир Путин сумел следую-

щее:
1. На пальцах объяснил чьи в лесу шишки, да так, что даже Кличко 

понял. 
2. Вызвал вторичную детонацию либеральных и прозападных кор-

мовых частей.
3. Сообщил миру, что Украину на коленке изобрели в КПСС, а не от-

копали рептилоиды на дне Черного Моря.
4. Показал всем мировым СМИ, что такое настоящий рекорд про-

смотров, включая украинцев, «небратья» смотрели его всей страной, 
и даже из Канады.

5. Ненавязчиво намекнул, что Империя может дойти до самого Ки-
ева, и напомнил, почему украинцы не правы.

https://t.me/politjoystic/36409
https://t.me/Agdchan/14044
https://t.me/tsargradtv/69958
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Захар Прилепин
Конечно же, мы все согласны с президентом в том, что Россия име-

ет полное право на часть Украины.
Одного никак не пойму - как называется та часть Украины, на кото-

рую Россия не имеет права.

Умный еврей при губернаторе
Что сделал Путин своим интервью Карлсону? Мне кажется, он за-

ложил основания всемирному интернационалу нормальных людей. 
Нормальный человек в современном мире обязательно «понимает 
Путина». Нормальный (консервативный, традиционный) человек в со-
временном мире необходимо является пророссийским. 

Запад боялся интернационала, который контролируют русские, и 
раньше. Больше всего на свете боялся того, что Россия будет иметь 
огромное количество сторонников в странах запада.

В XX веке этот страх уже воплощался. В XXI он приходит снова. И этот 
новый интернационал трансформирует запад. 

Карлсон в кабинете Путина - это Герберт Уэлс в кабинете Сталина. 
Ромен Роллан. Леон Ф ейхтвангер нашего времени. Карлсон показы-
вает, что даже на западе огромная часть людей - возможно, большин-
ство - нормальны.

AGDchan
Содержание интервью не стало сенсационным. Намного важнее 

сам его факт. И фото Президента Владимира Путина, говорящего с ге-
роем американского патриотизма несгибаемым Такером Карлсоеом. 
Консерваторы всех стран объединяются. В многополярном мире За-
пад тоже должен иметь свою долю. Но к БРИКС все же западная циви-
лизация примкнет последней.

Политджойстик/Politjoystic
Да - да. Президент Путин перевернул картину этого мира. Враньё ан-

глосаксов, французов, немцев и других колонизаторов рано или позд-
но должно было закончиться. 

…
Вот и закончилось. Мир больше не колонизаторский. Какой? Не 

знаю. Но точно не в модели «ты суверен - я вассал».

ZERGULIO🇷🇷
В мире сегодня есть два лидера, это Владимир Путин и Си Цзинь-

пин. Как бы сильно кое-кому не хотелось бы иного, но весь западный 
истеблишмент на их фоне не более чем воробьи на помойке. 

Вижу, что многие ждали от интервью Путина Карлсону побольше 
жести. Чтобы Путин с хохотом достал чемоданчик и со словами «Нет 
больше твоей Америки, Такер» нажал красную кнопку. Но для таких 

https://t.me/zakharprilepin/21167
https://t.me/governorsjew/9528
https://t.me/Agdchan/14042
https://t.me/politjoystic/36421
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56335
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ожиданий надо совсем уж не знать российского президента. 
По сути ведь он сказал очень много, даже не озвучивая отдельные 

моменты. Особенно про закат долларовой американской империи. 
Это интервью - оно не для нас с вами. Как и говорил, в нем мы не 

услышали ничего нового. Оно для той части американских элит, кото-
рые сегодня выбрасывают на помойку Байдена.

Логика Маркова
Интервью Путина Такеру Карлсону  - это обычное интервью Путина 

по обычной повестке. Он на российском тв много раз говорил то, что 
он сказал Карлсону. 

Огромная необычность в том, что два года все десятки тысяч запад-
ных СМИ не давали возможности Путину просто изложить свою пози-
цию. Все два года все западные СМИ только пересказывали сами пу-
тинскую позицию и занимались селективным цитированием, то есть 
пропагандистской обработкой текстов Путина. 

А сейчас впервые интервью Путина вышло просто так, без враже-
ской пропагандистской обработки. Впервые за 2 года сотни миллио-
нов американцев и европейцев смогут услышать Путина вне вранья 
своих СМИ.

ПриZрак Новороссии
Рад, что признание факта ошибочности и вреда «минских» согла-

шений высказано уже на самом высочайшем уровне. 
Людям, которые говорили это годами, начиная с 2014 года, будет 

значимо это услышать. Они ведь говорили, а их за это называли чуть-
ли не агентурой СБУ и врагами  РФ .

Самое время провести ретроспективу и аудит всех тех, кто продви-
гал эти, по выражению Владимира Владимировича  Путина, ошибоч-
ные и вредительские «минские» соглашения.

 Всех тех, кто их обосновывал, всех тех, кто их называл «безальтер-
нативными», всех тех, кто рьяно, с пеной у рта, защищал то, что Рос-
сия сейчас искупает ценой огромной крови, воюя уже с совсем иным 
по уровню подготовки и оснащения врагом, нежели в 2014.

Ведь высказанное Первым лицом государства должно иметь дале-
ко идущие последствия. 

И если ошибка признана, то люди, которые эту ошибку совершили 
и продвигали, должны быть убраны от рычагов принятия решений. В 
силу недальновидности, отсутствия компетенции или злонамеренно-
го вредительства.

Ведь так же будет?

Логика Маркова
Путин в интервью многократно предлагает США и Западу в целом 

переговоры о мире. Россия хочет именно миром решить вопросы. Но 
мир может быть прочным только если он будет учитывать интересы 

https://t.me/logikamarkova/10261
https://t.me/ghost_of_novorossia/20207
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России. 
Радикальные российские патриоты поэтому многие очень недоволь-

ны интервью Путина, потому что Путин хочет мира, а они хотят войны.
Путин возвращает переговоры о мире в центр мировой повестки. И 

правильно.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ну на самом деле я считаю эффект достигнут этим интервью.
Что в США, что на украине происходит невиданное доселе полыха-

ние жоп. Полыхает синим пламенем и очень сильно. Думаю запала 
еще на неделю хватит. 

Но весь цинус этого интервью в том, что его посмотрело много аме-
риканцев, которые сейчас активно комментируют его в социальных 
сетях, в том числе под постом Илона Маска в Х (бывшем Твитере).

Считаю этот ход положительным для нашей внешней политики. Это 
того стоило, хотя бы для разрыва пердаков у европейских бесов и хох-
лов.

ZERGULIO🇷🇷
Юрий Подоляка начал цикл материалов с разбором интервью, и 

действительно, еще один из самых сильных моментов: 
- Кто взорвал «Северный поток»?
- Вы. 
- Почему же вы не расскажете это всему миру?
- Потому что США контролируют все западные СМИ. А они не заин-

тересованы в том, чтобы мир знал правду.
И вот теперь, к слову, Путин рассказал об этом всему миру.
То, о чем я всегда говорил. Путин - стратег. Можно было годами кри-

чать со страниц своих СМИ про вину США, Запад только отмахивался 
бы. А тут удар - и сразу на весь мир. Госдепу с этим интервью залетела 
такая дынька, до конца года будут выковыривать.

Белорусский силовик 🇷🇷
Белый дом призвал американцев «не верить ничему», что Путин го-

ворит в интервью Такеру Карлсону
Джон Кирби добавил, что он верит, что американцы всем сердцем 

поддерживают помощь Украине

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
А теперь плюньте в лицо тем, кто все эти дни говорил что это беспо-

лезное для России интервью.

AGDchan
Решение об интервью Путина Такеру Карлсону - самый удачный ход 

российской медиастратегии за все время СВО. Конечно, инициатива 

https://t.me/notes_veterans/15495
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56338
https://t.me/belarusian_silovik/29780
https://t.me/notes_veterans/15498
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явно исходила от самого гениального американского журналиста, но 
откликнуться на нее, поддержать ее было нетривиальным блестящим 
решением Кремля. Карлсон взламывает систему глобалистской про-
паганды тем, что говорит правду народа, общества - вопреки система-
тизированной лжи элит. Беспроигрышный, но трудный, героический 
ход: правда народа против лжи элит. Путину есть что сказать и Запа-
ду, и Востоку. И они хотят слышать его речь, его аргументы, знать его 
картину мира, его взгляды на будущее России и человечества. От это-
го зависит во многом, будет ли само это человечество или нет. Честно 
спросите, услышите честный ответ.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
В личку спрашивают, что я думаю про интервью Владимира Путина
Друзья мои, я думаю, что у нас самый сильный президент, с кото-

рым и России, и нам с вами, очень повезло. Не знаю, судьба ли это, 
или Бог ведет Россию, когда в тяжелые времена у нас появляются ли-
деры, равных которым просто нет. Но это факт. 

И это не игра слов и не пафос, боже упаси. Мы находимся под та-
ким прессом западных санций, какого мир не видел. Есть ли еще хоть 
одна страна, способная выдержать подобное? Не знаю. 

Это гораздо больше, чем просто интервью, поверьте.

МИГ России
У России есть два союзника — Илон Маск и Такер Карлсон 💥💥💥

Роман Алехин
Остается вопрос: почему соцсеть «Х» до сих пор является запрещен-

ным ресурсом в России? 
Тут в пору уже агенту Максу вручать орден «За заслуги перед Отече-

ством».

Андрей Медведев
Интервью Владимира Путина, конечно, рассчитано прежде всего на 

западную аудиторию. 
Самые важные слова в нем для нас, для России, что жестов доброй 

воли больше не будет. Лимит исчерпан. 
И слава Богу.

Холмогоров
«Все думают на Западе, что боевые действия навсегда растащили 

одну часть русского народа от другого. - Нет! - Воссоединение прои-
зойдёт».

Владимир Путин
Главное.

https://t.me/ryabseva_zhanna/1221
https://t.me/mig41/31641
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Логика Маркова
Путин предлагает США и Западу в целом прекратить войну на Укра-

ине и сесть за стол переговоров и договориться о мире. Но мир воз-
можен только при уважении интересов России и при денацификации 
Украины. В этом главный смысл интервью Путина Такеру Карлсону.

Чёрный Лебедь
Визит журналиста Такера Карлсона в Москву и интервью с прези-

дентом Владимиром Путиным — это сигнал тех элит на Западе, кото-
рые готовы договариваться с Россией. По сути, это начало нового на 
концептуальном уровне диалога между Вашингтоном и Москвой.

С собой у Такера были вопросы, которые возникли не просто «из 
воздуха», а сам визит — это уже элемент челночной дипломатии. По-
зиции России были вновь озвучены президентом Владимиром Пути-
ным, а контакты между различными ведомствами РФ  и США продол-
жаются. Россия готова к возобновлению экономического сотрудниче-
ства с Западом, но с обязательным учётом стратегических интересов 
страны.

Важно, что в своих вопросах Такер не только спрашивал, но прого-
ворил важный тезис, которого придерживается группа политико-эко-
номической элиты в США, готовящаяся к приходу в Белый дом. Напри-
мер, Такер сказал, что Байден «финансирует войну», которой Россия 
намерена положить конец: такая формулировка — это чёткое обвине-
ние нынешнего президента США в военных преступлениях. И да, аме-
риканская оппозиция Байдену не исключает, что удастся довести про-
цесс импичмента нынешнего президента США и отдать его под суд.

«Черный полковник» В.Алкснис
Я крайне разочарован интервью В.Путина Такеру Карлсону. 
Впервые на моей памяти политик такого уровня почти полчаса из 

двухчасового интервью вместо конкретики по важнейшим вопросам 
ситуации вокруг Украины читает лекцию на историческую тему, начи-
ная ее с времен Рюрика и крещения Руси, вспомнив татаро-монголь-
ское иго вкупе с  Чингисханом и Батыем, не забыв традиционно ляг-
нуть Ленина и большевиков. 

И даже попытался вручить Карлсону копии писем Богдана Хмель-
ницкого в Москву.  На что тот вполне резонно возразил: «Я не уверен, 
что это имеет отношение к тому, что произошло два года назад». 

Кстати, в тексте интервью, размещенном на официальном сайте Пре-
зидента РФ  Kremlin.Ru эта фраза американского журналиста была уда-
лена. А это, на мой взгляд, очень некрасиво, поскольку была предва-
рительная договоренность между Карлсоном и Администрацией Пре-
зидента, что текст интервью подвергаться цензуре не будет.

Неужели Владимир Владимирович уверен, что исторические факты 
многовековой давности это убийственная для западной аудитории ар-
гументация, позволяющая ему сделать вывод, что Украина это искус-
ственное государство, не имеющее право на дальнейшее существова-

https://t.me/logikamarkova/10265
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ние? Но ведь подобная идеология была положена и в основу СВО, ког-
да военнослужащим и гражданам РФ  круглосуточно вешали лапшу на 
уши, что Украина это искусственное государство, что украинцы и рус-
ские это единый народ, что украинцы ждут не дождутся прихода рос-
сийской армии, готовясь встречать ее цветами и духовыми оркестра-
ми. Но вместо этого они встречали ее «Джавелинами» и дронами-ка-
микадзе. 

И уже два года украинцы, в том числе и русского происхождения, как 
например, генерал Сырский, назначенный сегодня Главнокомандую-
щим ВСУ, воюют против своих русских братьев, причем воюют умело 
и мотивированно. Можно конечно назвать русских на Украине преда-
телями, как Александра Сырского, который русский по национально-
сти, родился и жил во Владимирской области, там же сегодня живут 
его родителя и брат, которые не поддерживают с ним никаких связей. 

Но многие наши проблемы в ходе СВО, связаны с тем, что высшие 
органы власти РФ , включая В.Путина, продолжают верить в миф об ис-
кусственном характере украинского государства и в триединый рус-
ский народ. И президент Путин это наглядно продемонстрировал се-
годня в ходе интервью. А на самом деле есть и Украина, как суверен-
ное независимое государство – член ООН, так и есть украинская на-
ция. И пока мы не признаем эти очевидные факты победить на Укра-
ине мы не сможем.

Чтобы меня не записали в адвокаты бандеровской Украины вынуж-
ден в очередной раз заявить свою позицию. 

Я выступал и выступаю за военный разгром этой антироссийской 
Украины и последующую денацификацию ее населения. Как это было 
сделано с нацистской Германией после 1945 года и население Восточ-
ной Германии (ГДР) стало нашим самым верным союзником. И стар-
шее поколение немцев, живущее там сохранило к нам самое доброе 
отношение. Невзирая на наше предательство в 90-е годы.  

 И подобных ляпов в интервью много. Но самое главное меня край-
не расстроил настрой В.Путина на переговоры о мире любой ценой. 
Создается впечатление, что он, осознав невозможность при нынеш-
нем состоянии российской армии добиться победы на Украине, готов 
к любому «договорняку». А нам рассказывают сказки, что все идет по 
плану, мы еще воевать по настоящему не начинали и все цели СВО бу-
дут обязательно достигнуты.

Военкор Котенок
Путин подробно объяснил в интервью, почему стратегического по-

ражения России не случится. Именно такой правды и боятся западные 
элиты, но теперь о ней узнает весь мир.

Кирилл Кабанов
Не могу не высказать своего мнения об интервью, которое дал Пре-

зидент России фактически для всего мира и граждан нашей страны. 
Я обратил внимание, что в своей стратегической беседе с американ-

https://t.me/voenkorKotenok/53872
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ским журналистом Т.Карлсоном Президент В.В.Путин многократно ак-
центировал внимание на таких понятиях как «русский», «русский на-
род», «русская история». Что не просто так. Это необходимо для по-
нимания всех процессов, происходящих в нашей стране и вокруг неё. 
Русский мир - это конечно гораздо шире, чем только русские и только 
Россия, но держится он именно на русском народе, наших традициях 
и истории, нашем восприятии мира. Отдельно Глава государства ска-
зал о нашем добром и здоровом отношении к другим коренным наро-
дам, населяющим нашу страну, и к нашим соседям.  Поскольку это от-
ношение исторически формировалось и формируется именно  за счет 
русского народа, нашей доброты, но до определенного момента - до 
тех пор пока не будет угрозы нашей семье, нашим близким, нашему 
народу, нашей стране и нашим устоям. Это должны уяснить и понять 
все, дабы в будущем избежать ненужных конфликтов. 

А обсуждение) Православия и его особой роли было фактически 
выделено в отдельную тему. Что понятно, поскольку понятия русский, 
Россия и православие неразделимы и являются исторической и духов-
ной основой нашего мира. 

А когда в конце беседы Президент рассказал действительно страш-
ную, трагическую историю с «гражданской войны» (зоны СВО), он за-
кончил интервью фразой, характеризующей всех нас - «Русские не сда-
ются!». Потому что в этом вся истина. И пусть все супротивныя помнят

об этом, где бы они ни были, за рубежом или рядом с нами.

Zаписки традиционалиста
Что ж, новые заявления Путина (Россия пойдёт до конца; всё При-

черноморье и Киев - исконно российские территории; Новороссия не 
имеет никакого отношения к Украине; полная денацификация с запре-
том бандеровщины; отказ отвечать на вопрос Карлсона о конкретной 
границе) и Медведева (Украины не было, нет и не будет) вдохновляют 
и не оставляют сомнений в том, что ввиду полной неготовности аме-
риканцев к добровольным уступкам Россия будет воевать до Победы. 

Но ещё важнее то, что смысл длинных экскурсов Президента в исто-
рию заключался в том, что не существует никакого международно-
го украинского вопроса, это внутриполитический российский вопрос 
(инициированный в своё время австрийским штабом и большевика-
ми), что нынешний конфликт носит характер гражданской войны (пусть 
и с иностранным вмешательством, как во всех гражданских войнах) и 
что никакие междоусобицы не поставят под сомнение единство рус-
ского народа и Церкви и русскую идентичность бывшей УССР.

АДЕКВАТ Z
Главное на планете событие этой ночи ни в коем случае не следует 

воспринимать и оценивать путем знакомства с любым количеством 
цитат или пересказов любого объема на любых ресурсах. Только пер-
воисточник, только стенограмма. А еще лучше видео, потому что мно-
гие интонации значимы не менее, а местами и больше, чем слова.

https://t.me/zapiskitrad/2681
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<...>
Есть у меня одно из любимых мысленных упражнений - вникать в 

тот или иной текст не от себя, а чьими-то другими глазами, чтобы ре-
конструировать восприятие не свое, а его. И вот весь блок «что есть 
сейчас, почему оно таково и что к этому привело, а также кто и почему 
привел именно сюда» стоит постараться услышать из позиции одного 
из многих десятков миллионов за океаном, который все это знание (в 
таком концентрированном виде уж точно) получит впервые, при этом 
с большой невосторженностью относится к тому, куда Америку уже 
притащило и куда ее тащит дальше.

О проевших Америку до кости ее внутренних язвах Путин упомина-
ет мимоходом, почти вскользь - аудитория все это прекрасно знает и 
так. Но все остальное, что надлежит, якорит на эти язвы он мастерски: 
школа-с. И весь набор грубых стратегических ошибок тамошних элит, 
и вытекающий из них результат, обратный ожидаемому, и бессмыс-
ленность попыток противостоять естественному ходу истории, и ри-
ски глобальной катастрофы, если их не попустит (или, в весьма неглу-
боком подтексте, если их не снести). 

И все это вместе имеет весомые шансы оказаться дополнительным 
катализатором для и без того бурлящего отношения целевой аудито-
рии к их правящей кодле. Если уж вмешиваться в выборы, то вмеши-
ваться вот так, настоящим образом, не размениваясь ни на какие ме-
лочи.

И в этом контексте еще вот какой штришок не должен остаться без 
внимания: демонстрация ровного, и местами и просто уважительного 
при всех разногласиях, отношения к тем республиканским президен-
там начиная аж с Буша-старшего, с которыми Путин взаимодейство-
вал на своем веку. Жест. Выверенный.

<...>
Второй ключевой смысловой блок интервью - это разные грани от-

вета на звучавший под разными углами один и тот же в сущности во-
прос, что дальше будет на и с сопредельной территорией. Ответ, хоть 
конкретно так это вслух и не звучало, свелся примерно к следующе-
му: придется считаться с реальностью, если не хотите потом считаться 
с реальностью прямого противостояния. К которому мы не рвемся, но 
его и не боимся - и к которому мы готовы качественно лучше. Ответ, 
адресованный непосредственно узкому кругу рыл, принимающих ре-
шения на той стороне.

От переговоров мы, как обычно, подчеркнуто не отказываемся, за-
всегда к ним готовы. Можно выразиться и иначе: готовы к тому, что-
бы достигнуть всех своих целей путем переговоров, велкам. Вслух эти 
цели обозначены аккуратным пунктиром вроде самого очевидного 
насчет денацификации, при этом от ответа, на что мы согласны и по-
давно чего хотим территориально, Путин пару раз технично воздер-
жался: речь вслух о таких «частностях», разумеется, должна будет за-
ходить не раньше, чем противник в принципе дозреет до готовности 
фиксировать свое поражение и на этой базе - предметно говорить о 
том, сколько конкретно оно будет весить в граммах.
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А пока до переговоров противник не дозревает, дебандеризация 
будет продолжаться своим чередом, и если в какой-то момент вне-
запно окажется, что путь к дебандеризации лежит через деукраини-
зацию, значит, так тому и быть. Чему, в частности, порукой прозрач-
нейшие намеки, что на западных рубежах, а конкретно на венгерском 
направлении, хутор до сих пор владеет совершенно не своим.

Государственный деятель, достойный этого названия, тем и отлича-
ется от недостойного, что на его цель работает все дерево возможных 
сценариев. И что противник между этими сценариями может выби-
рать как ему нравится, но неизбежность на финише будет одной и той 
же. Контекст всей нашей готовности к переговорам, <вот только вы на 
своей стороне перестаньте хотя бы жаться, как девка на незнакомой 
танцплощадке> - ровно этот.

<...>
Слова про полное исчерпание нашего лимита односторонней до-

брой воли - они далеко не только про шпиона Гершковича. Они в це-
лом про платформу, на которой, не слезая с нее ни на микрон, мы 
будем вести разговор обо всем дальнейшем, когда время для него 
придет. Время раздачи чаевых авансом прошло, доверия той стороне 
было и еще долго будет ноль, поэтому впредь каждый скормленный 
им витамин будет им обходиться в множество встречных услуг - и, во-
преки литературной первооснове, весьма не факт, что мелких.

И еще у меня отчетливо считалось чувство брезгливого презрения, 
которым сопровождался буквально каждый разворот диалога в сто-
рону Польши. Если в стране-курве задуматься об этом доступным ас-
сортиментом извилин в принципе в состоянии хоть кто-то, то предать-
ся этому малопривычному занятию самое время.

Роман Алехин
Абсолютно неважно, как восприняли интервью Владимира Путина 

Такеру Карлсону внутри России, потому что оно было дано для ино-
странного потребителя. Но мне динамики не хватило.

На мой взгляд, слишком сложно и детально, что будет тяжело для 
восприятия рядового американца и европейца. Но главный посыл по-
нятен каждому: Россия в своем праве и не боится пойти до конца. 

Может я придираюсь, но все же, посмотрев интервью того же Ма-
ска, обратил внимание, что оно разбивалось короткими вопросами, 
чтобы большая тема выглядела как ряд коротких реплик. 

Здесь или Такер не подготовился, или слишком большой для него 
авторитет Владимира Путина. А может как раз сыграло то, что он мало 
что понимал в сути разговора по его ходу из-за излишне глубокого 
анализа. Но тогда, снова вопрос: поймет ли евро-американская ауди-
тория нашего Президента?

Юрий Баранчик
По итогам интервью Владимира Путина Такеру Карлсону
Кажется, интересы электората MAGA и России в данный момент со-

https://t.me/Alekhin_Telega/9369
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впадают идеально. Можно поверить, что Карлсону мы даже не плати-
ли: безумное количество просмотров и выход приложения X в топ ска-
чивания только из-за этого интервью, дикая истерика американского 
истеблишмента, где на уровне Белого дома угрожающе просят аме-
риканских граждан интервью не смотреть - это уже обеспечило Карл-
сону деньги. И унесло карьеру куда-то на орбиту прочих изделий Ило-
на Маска.

Ключевое это то, что информационная блокада России не просто 
треснула, её снесло. 

Попытки очернить интервью будут выглядеть очень жалко. Пото-
му что вместо маньяка-тирана из дикой холодной снежной Сайбериа 
обыватели видят мудрого, белого (что важно), религиозного человека, 
который с огромным терпением пытается спасти планету от проблем, 
которые ей доставляют психопаты в администрации Белого дома. Пу-
тин выглядит идеальным руководителем вообще любой страны из ев-
ропейской цивилизации. И это увидят.

А в США обнаружат, что бросать деньги на Украину и правда необя-
зательно. Потому что своих проблем в самом деле выше крыши. А рус-
ские пусть там закончат эту ненужную никому войну поскорее. Трамп 
вроде о том же говорит. Наверное, надо за него голосовать, а не за 
ополоумевшего деда.

Владислав Угольный 🇷
Ладно, сейчас последнее по теме.
Вот мы пережили сеанс национального унижения, когда у нас ме-

дийка едва не дошла до «покакал ли американский журналист коро-
левским с сыром или ещё нет».

Время возвращать национальную гордость.
Сделать это проще всего, смотря на американцев. 
Ну т.е. Путин взял и провел всего лишь сорокоминутную лекцию 

всего лишь по всему периоду русской истории (а не вдаваясь в детали 
конкретного периода, что тяжелее) - чисто нарративный пересказ.

Эм...
У меня кухня таких сорокоминутных лекций слыхала тысячи.
Для американцев же это шок: О БОЖЕ, ПО ПАМЯТИ СОРОК МИНУТ 

ОБ ИСТОРИИ СВОЕЙ СТРАНЫ, ВОТ ЭТО ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНАЯ ДОМИНА-
ЦИЯ.

Путин, конечно, я это ещё ночью сказал, интеллектуально задоми-
нировал Карлсона и вот это вот обывательское американское обще-
ство.

Но интеллектуально доминировать сектантскую нацию имбецилов 
- что мериться размером пениса с раненым в паховую область ВСУш-
ником.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Не развод, а разлука

https://t.me/zola_of_renovation/7164
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Анализ интервью Владимира Путина Такеру Карлсону.
Т.К: Кто взорвал «Северный поток?
В.П: Вы.
Т.К: Я не взрывал!
В.П: Может лично у Вас есть алиби.

Владимир Путин прямо заявил, что «крупнейший за всю историю 
акт промышленного терроризма» устроили спецслужбы США.

Путин - русский правитель.
Интервью изобиловало историческими примерами и обосновани-

ями исключительного исторического права России и русского наро-
да, как минимум на нейтральную и дружественную Украину, как мак-
симум, на Украину в составе России. Президент также многократно 
указывал, что на Украине и в России живут единокровные единовер-
цы, геноцид  которых для России недопустим. Уже в конце интервью 
Путин указал, что воссоединение (именно такое слово он употребил) 
случится неизбежно, даже не смотря на войну.

Путин - глобалист.
Владимир Путин еще раз отметил, что предлагал Клинтону вступле-

ние России в НАТО, однако, когда Карлсон спросил: «А если бы Клинтон 
согласился, вы бы вступили»? Наш президент аккуратно ответил, что 
после максимального сближения позиций все было возможно. Путин 
еще раз с историческими ссылками указал, что в 90-е и 00-е годы Рос-
сия действительно стремилась стать неотъемлемой частью Западного 
мира, но каждый раз идя ему на встречу, получала очередной обман 
и ослабление собственной позиции.

Владимир Путин говорил о многополярном мире, всеобщей систе-
ме безопасности сбалансированной на новых экономических возмож-
ностях стран и о многом другом. Видно, что в глобальной экономике 
наш президент дока.

Путин - юрист
Владимир Путин неоднократно указывал, что Запад на постоянной 

основе нарушает устные и письменные сделки, которые заключает с 
Россией. Среди откровений:

Запад просил Россию «успокоить» Януковича в обмен на отказ укра-
инской оппозиции от насильственной борьбы. Москва соотвествую-
щие просьбы Януковичу озвучила, и он пошел на встречу. В этот мо-
мент ЦРУ довело переворот до конца, свергнув законного президен-
та, и захватив власть в стране. С точки зрения Владимира Путина- это 
было огромной ошибкой политических властей США.

Наш президент верил и верит в силу письменного договора и свя-
тую обязанность его исполнять, но на Западе каждый такой договор 
используют для обмана и ослабления России.

Путин - миротворец 
Президент во время интервью подчеркнул, что готов вести перего-

воры с Киевом и Вашингтоном, но не видит встречной инициативы. 
По линии спецслужб было озвучено предложение: прекратите постав-
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ки оружия, и война закончится через несколько недель. Путин указал, 
что Россия и так сделала слишком много жестов доброй воли, послед-
ний из которых (вывод войск из под Киева) ошибочно был воспринят 
как слабость. По мнению президента, на Западе готовы к перегово-
рам, но не знают как их начать, как «провернуть обратно фарш» (моя 
аналогия) реальности. 

Путин - обличитель
Президент уверен, что новый виток конфронтации с Россией во мно-

гом связан с огромными антисоветскими институтами, некогда создан-
ными в США, и оставшимися без работы после крушения СССР. Также 
Путин указал, что некогда предупреждал Американского президента, 
что ЦРУ финансирует экстремизм и терроризм на Северном Кавказе. 
Американский президент обещал разобраться, но замолчал. Позже 
был получен ответ от ЦРУ: мы поддерживаем российскую оппозицию, 
считаем это правильным, и будем делать это впредь.

Путин - экономист
Президент тепло отозвался об экономических отношениях с Кита-

ем, товарооборот с которым превысил в 2023 году 230 млрд долларов. 
Заявил, что Россия не смотря на беспрецедентное количество санкций 
стала ведущей экономикой Европы. Также упрекнул США в использо-
вании доллара в качестве инструмента политического давления, что с 
его точки зрения грозит американцам большим проблемами в буду-
щем.

Американцам больше нечем заняться, как отправлять своих солдат 
на Украину? - спросил Путин.

По мнению президента, США могли бы заняться своими проблема-
ми: мигрантами и госдолгом. Прекратить силой решать любой меж-
дународный спор, и начать уважать суверенные интересы России.

Данный анализ полностью очищен от суждений, оценок и полити-
ческих взглядов автора.

Логика Маркова
Логика Путина. 1. Запад обманул Россию, коварно поддержав го-

сударственный переворот в 2014 году на Украине  - и Россия вошла в 
Крым.

2. Запад обманул Россию в 2014 с Минск 1 - и Россия плотно зашла 
на Донбасс. 

3. Запад обманул Россию с Минск 2 - и Россия зашла с СВО на Юг.
4. Запад обманул Россию с Стамбульскими переговорами - и Россия 

разгромила контрнаступ ВСУ и идёт дальше освобождать Украину.
5. Ещё хотите обмануть Россию?

Сергей Миронов
💥 Интервью Владимира Путина американскому журналисту Такеру

Карлсону оправдало мои ожидания и, уверен, ожидания миллионов 
людей во всем мире.  Думаю, у многих людей теперь откроются глаза 
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на происходящее.
Владимир Путин очень верно подметил, что в пропаганде США не-

возможно переиграть, потому что они контролируют все мировые 
СМИ. Но в этом интервью он именно это и сделал – развенчал мифы о 
России и СВО, которые мировые СМИ насаждали и насаждают, разду-
вая ненависть к Русскому миру как таковому. Война на Украине пре-
кратится, как только США перестанут поддерживать ее оружием. 

💥💥Нам не нужна мировая ядерная война, и мы не собираемся на-
падать на Европу. Но самое главное, что объяснил российский Прези-
дент: кто реально виноват в трагедии на Украине и что надо делать, 
чтобы ее завершить. 

Такер Карлсон признал, что Владимир Путин говорил искренне, в 
частности о том, что часть современной Украины – это исторические 
территории России. Журналист правильно понял, что именно в этом 
заключается одна из причин СВО – защита русскоязычного населения 
на родной земле. Президент ясно дал понять, что Россия будет и даль-
ше защищать его. 

Я полностью разделяю его уверенность, что воссоединение едино-
го народа обязательно произойдет – победа будет за нами, новая ре-
альность неизбежна. Запад может остановить военные действия, пре-
кратив поддержку неонацистов, без которой все будет решено за не-
дели. Переговоров с главарями киевского режима не будет. От себя 
добавлю: все они должны быть преданы суду за свои преступления.

НОД на Украине
«Весь мир сейчас слушает Владимира Путина и думает только о его 

словах. Украина — это часть русских земель, часть России».
губернатор Херсонщины Владимир Сальдо об интервью Такера Кар-

лсона с Путиным. Путин доказал всему миру, что Украина является ча-
стью русских земель! Очень надеемся, что правящая элита Запада уви-
дит это интервью, и сделает правильные выводы и решения о прекра-
щении поддержки кровавого киевского режима!

Объясняет Readovka
«Мы готовы к разговору, но с кем?»: о чём на самом деле было ин-

тервью Путина Такеру Карлсону
Беседа президента России с американским телеведущим ожидае-

мо прошла спокойно и без какого-то «срыва покровов». Путин не ска-
зал в нём ничего такого, чего не говорил бы ранее в рамках публичных 
заявлений. Вот только это мы с вами смотрим «горячую линию» или 
обращения президента к Ф едеральному собранию, а адресат у интер-
вью был совсем другой — западный обыватель.

Роман Алехин
И еще очень важный момент по интервью 
Вчера у себя на закрытом канале обсуждал тему коммуникации и 
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то, что важна не коммуникация, а реакция на неё. А управленец дол-
жен не просто отслеживать реакцию и менять коммуникацию, но и 
пытаться предугадать реакцию на коммуникацию.

Интервью - это и коммуникация с интервьюером, то есть важно мо-
ниторить его реакцию, и коммуникация с большими социальными 
группами. 

Так вот, интервью, чтобы что? Основные комментарии, которые я 
вижу после интервью: чтобы донести до евро-американской аудито-
рии нашу позицию. А донести, чтобы что? Какая реакция ожидается 
и является желанной для стратегов, которые организовали это интер-
вью? 

Вот у меня нет ответов, исходя из содержания интервью, которое я 
посмотрел полностью. 

Там нет ни явного, ни скрытого призыва к чему бы то ни было. 
Да, можно говорить о том, что позиция самодостаточна и это ин-

тервью просто Лидера сильного государства. Но, если интервью нач-
нут разбирать специалисты соцтехнологий и НЛП, то они скажут, что 
слишком много аргументов было, а правый не доказывает, как и силь-
ному не нужны аргументы, чтобы другие подчинились его воле.

И больше всего мне не понравилось, что Владимир Путин не заце-
пился за вопрос Такера о том, что он правитель православной страны. 
Здесь можно было как раз четко сказать, что да, мы единственное ме-
сто в мире, где христианские ценности не исковерканы и наша страна 
для всех людей, которые не занимаются богоборчеством, не борют-
ся со своей природой, может стать местом комфортной жизни и даже 
спасения своих детей. И это тоже понимают наши оппоненты и это их 
злит, потому что невозможно завоевать и полностью подчинить чело-
века с Богом в душе. А «золотой миллиард» именно хочет 100% под-
чинения остальных людей.

Вот это хотелось услышать.
Но, с другой стороны, мне понравился посыл внутрь нашей страны 

о том, что нам надо будет мириться и жить единым народом после во-
йны. И разжигая вражду, мы только усложняем тот процесс единения, 
который неизбежно должен будет начаться после СВО.

Еще раз, друзья: в коммуникации важна не ваша коммуникация, а 
реакция человека или социальной группы, с которыми вы коммуни-
цируете. Тогда у нее будет смысл. 

Это же и есть суть влияния, то есть влиять - это создавать необходи-
мую вам реакцию на вашу коммуникацию.

Но возможно, что цель у интервью была какая-то иная, а может и 
не было цели вообще. То есть мы готовы к диалогу, но нам это не нуж-
но, так что мы можем и просто поговорить на любые темы, в том чис-
ле и о войне на Украине. Ну или это только первое прогревочное ин-
тервью для мониторинга настроений, то есть своего рода информаци-
онная разведка. Или привлечение внимания к персоне Путина, чтобы 
начали изучать все его заявления в прошлом и те, которые он сдела-
ет. А может просто Трамп попросил, чтобы иметь дополнительную ар-
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гументацию в предвыборной кампании. А может цель была напрячь 
«золотой миллиард», о котором Президент упомянул несколько раз. 

Все может быть. Мне, как просто русскому человеку, многие смыс-
лы интервью понравились, но как специалист понимаю, что не каж-
дый услышит смыслы правильно и вообще заставит себя их искать, 
особенно евро-американская аудитория.

Николай Стариков
Интервью Путина дает развилку дальнейшего развития событий для 

всего мира
Это обращение к западным политикам и западным обывателям. Но 

решения все-таки принимают западные политики, даже, я бы сказал, 
глубинное государство, которое стоит за этими западными политика-
ми. Но мнение рядовых граждан здесь, безусловно, важно.

Как отреагирует Запад, мы узнаем через относительно короткий про-
межуток времени. Но эта речь, на мой взгляд, точно войдет в историю, 
причем, что любопытно, вне зависимости от реакции Запада. Если ре-
акция последует такая, как мы бы хотели – сворачивание помощи За-
пада киевскому режиму, прекращение финансирования войны, о чем 
Путин сказал, что вы прекратите поставлять оружие и деньги, и через 
несколько недель все закончится – то эта речь будет тем фундамен-
том, от которого будущий мир оттолкнулся и наступил.

Если же реакции не будет никакой, в том смысле, что продолжится 
финансирование, западные политики сделают вид, что они не заме-
тили или никак не отреагируют на предложение президента России, 
то это будет последняя попытка мирного выхода из складывающейся 
ситуации. В любом случае это интервью дает развилку дальнейшего 
развития событий для всего мира

Парламент с кнопкой
Путин открыл глаза американскому зрителю на суть противоречий 

между Россией и Западом
Ну что ж. Для американцев прозвучало много нового и неожидан-

ного, но российский зритель позицию президента уже знает, она была 
много раз озвучена за последний год. По сути, это интервью - концен-
трат российской позиции по СВО и определенные мировоззренческие 
установки. 

Основная задача Кремля с точки зрения «мягкой силы» в этом ин-
тервью — пробить броню лживой западной пропаганды по поводу 
СВО. Не просто показать, что все «не так однозначно», а донести до 
западной аудитории тезис о том, что Россия начала СВО в качестве вы-
нужденного ответа. Иными словами, нас втянули в войну, которую мы 
хотели закончить до ее фактического начала. 

Для этого Путин так много внимания уделяет лицемерной политике 
Запада, дабы показать, что все происходящее сейчас — это следствие 
многолетнего неправильного отношения США и Европы к России. В 
частности, игнорирование ее интересов и расценивание жестов до-

https://t.me/nstarikovru/43367
https://t.me/parbut/4181
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брой воли как слабости. 
Один из главных тейков президента — расширение НАТО. Именно 

оно послужило главным триггером для решительных действий Рос-
сии. Путин подчеркнул, что действия России с 2014 по 2024 год есть 
защита русского народа, а не агрессия.

Из интервью позиция Путина по решению украинского кризису ка-
жется вполне мирной. На Стамбульских переговорах украинская сто-
рона показывала возможность к компромиссу, однако, после отвода 
войск из под Киева все договоренности были саботированы, а перего-
воры с президентом РФ  законодательно запрещены Банковой. 

Президент указывает на то, что именно Запад ответственен за затя-
гивание войны — российская сторона всегда за переговоры, но с уче-
том российских интересов. Байден просто не хочет слушать и выхо-
дить на контакт.

Краткая оценка. Путин выбрал не заискивать перед американским 
зрителем, поднимая тему гендерного безумия и прочих трансформе-
ров. Он мало говорит о кризисе западной цивилизации и культуры, 
все его ответы сконцентрированы только на России и тех нюансах, что 
влияют на нашу страну. 

При этом президент РФ  дает понять, что прекрасно понимает все 
внутренние проблемы штатов, но дипломатично не заостряет на них 
внимание — президент концентрируется лишь на насущных для него 
вопросах.

Владимир Владимирович осознает, что мяч на его стороне, это аме-
риканцам нужно интервью с ним, а не наоборот, что позволяет ему 
полностью контролировать ход беседы. Образ президента России вы-
шел привлекательным для «американцев старой школы», Путин вы-
глядит как уверенный и рациональный политик, ценящий свое слово.

Это достойный подход, который должны уважать американские эли-
ты и народ — мы не навязываемся в друзья, но зачем терпеть убытки, 
если можно договориться? Посмотрим, дойдет ли до американского 
зрителя этот месседж.

Пока медиаэффект колоссален — соцсети кипят и обсуждают, за-
падные СМИ разбирают интервью на цитаты. Волна пошла.

Kotsnews
В украинском интернете лихорадочно нанимают платных писунов, 

чтобы они разоблачали основные тезисы интервью Путина, критико-
вали вопросы Карлсона и поливали обоих грязью. Как говорится, позд-
няк метаться. На платформе Х (запрещена в России) интервью уже по-
смотрело более 100 миллионов человек.

Рой ТВ - Максим Калашников
Одно понятно: специфика широкой американской аудитории не 

учтена. А тамошние элиты ничего нового не услышали. Более того, 
они скорее получили уверенность в том, что бандер и далее нужно 
поддерживать. Чтобы нам руки выкручивать.

https://t.me/sashakots/44911
https://t.me/roy_tv_mk/7839
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Путин - крупнейший политический «бренд» в России, и наверное са-

мый значимый русский человек в XXI веке. 103 млн просмотров толь-
ко в сети X за 14 часов. Поездка Такера Карлсона в Москву - событие 
историческое. Но ожидать, что она немедленно что-то изменит, не сто-
ит. Однако, часть американских элит дает понять России, что выбира-
ет диалог. Надо потерпеть до ноября. Ноябрь также отсечка для оцен-
ки эффективности СВО и всех наших военных достижений.

Сладков +
На мой взгляд, это интервью должно быть изучено, разложено на 

темы и предложено студентам ВУЗов в качестве внеочередного зачё-
та, школьникам российским нашим и учителям, и это интервью, в ко-
роткое время, должно войти в мозг каждого: исторически грамотно, 
щепетильно, детально наш лидер объяснил людям взаимоотношения 
России и Украины, суть нашей истории общей, и дал понять Западу, 
что будет дальше. 

Некоторые определили интервью как предтечу переговоров. А мы 
от переговоров-то никогда не отказывались. Москва всю дорогу гово-
рила о том, что мы готовы, но, дорогие друзья, что делать, если у нас 
совершенно отсутствует механизм ответственности сторон за невы-
полнение взятых на себя обязательств. Назовите сами себе хотя бы 
один пример приведите для себя, когда Украина и Запад сдержали 
свои обещания в новейшей истории наших отношений, начиная с 91 
года. Майдан — обманули, Минские соглашения — обманули.

Kadyrov_95
Посмотрел интервью Президента  России Владимира Владимиро-

вича Путина Такеру Карлсону. Как и ожидал, глава государства очень 
доходчиво и понятно объяснил цели, задачи СВО на Украине и пути 
урегулирования. 

Само интервью, несомненно, интересное, и Владимир Владимиро-
вич говорил доступным языком, без суфлера и подсказок, без шпар-
галок и без подготовки. Отличник среди всех президентов мира! Но 
мне также интересно было и то, что происходило в западном интер-
нет-пространстве до и после публикации этой беседы. И это говорит о 
многом. 

Заметили, какая истерия началась в западных СМИ после того как 
Т.Карлсон анонсировал интервью? Медиаресурсы, которые годами 
очерняли образ Путина и вливали в уши аудитории прозападную ли-
берально-демократическую ложь, вдруг поняли, что это ударит по их 
репутации правдивых СМИ. Испугался и Белый дом. Ведь тут ничего 
не поделаешь, это не российское СМИ, деятельность которого можно 
просто взять и запретить на территории страны. 

После выхода интервью мне стала интересна реакция простых аме-
риканцев. Не проплаченных блогеров, которые не успели получить ме-

https://t.me/zhivoff/12833
https://t.me/Sladkov_plus/9733
https://t.me/RKadyrov_95/4457
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тодичку и просто парировали слова Владимира Владимировича ба-
нальным «неправда», а именно простых американцев. И эта реакция 
шокирующая. Для большинства из них простые истины, которые мы 
знали с самого начала проведения СВО, стали настоящим откровени-
ем. И мне, по правде, жалко западную аудиторию, которая стала заму-
ченным заложником своих же псевдолиберальных и псевдосвобод-
ных СМИ.  

Ну а Белый дом сам же себя добил унылым экстренным выступле-
нием президента, которое прошло в привычной для Байдена мараз-
матической манере. Тот самый случай, когда для них лучше было бы 
промолчать.

ДИС
В целом увидел уже привычную для всех граждан РФ  лекцию по 

истории, может быть западному зрителю это как-то и будет интерес-
но, но мы ничего нового из нее не узнаем.

Да и складывается такое ощущение, что роль Путина в управлении 
страной очень сильно преувеличина — вообще всегда говорил, что 
глупо считать, что если он уйдет, то страна сразу избавится от всех про-
блем. Тотальный Путин много у кого есть в их головах, но элиты никто 
не отменял. Уберите наконец-то тотального Путина из своих голов.

Помимо лекции по истории, там было очередное: «Нас надули», 
что уже звучит как мем, который повторяется из раза в раз. Даже не 
хочется это комментировать.

Ефим Дикий: Вторая попытка
В общем, если я правильно понял, интервью по контенту было впол-

не проходное. 
Более того, не был проартикулирован максимально выигрышный те-

зис типа «Ты, Карлсон, пойми: мы оба — правые консерваторы. Прак-
тически одной крови». 

И Карлсон, как я понял, тоже не вполне доволен   Темп неторопли-
вый, для американца тяжеловато. 

Но думаю, что просмотров будет просто чудовищный лом. 
И это, пердаки у всякоразных начали рваться не не то, что до выхо-

да интервью в эфир, но даже до его взятия. 
И это, конечно, не может не радовать.

Умный еврей при губернаторе
Как сказал политический обозреватель Царьграда Андрей Перла 

«Первому русскому», своим интервью лидер России «заложил осно-
вания всемирному интернационалу нормальных людей». Эксперт по-
яснил: «Нормальный (консервативный, традиционный) человек в со-
временном мире необходимо является пророссийским» - понимает 
русского президента.

https://t.me/der_kultur_kampf/1050
https://t.me/EDikiy/1468
https://t.me/governorsjew/9540
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Логика Маркова
Результат интервью Путина Карлсону может быть такой, - несколько 

миллионов американцев скажут: «ага, так Путин же за мир. И Трамп 
за мир. Только Байден и Зеленский за войну. Так надо проголосовать 
за Трампа и против Байдена и тогда будет мир и не будет угрозы ядер-
ной войны». 

Так в результате интервью Путина Карлсону Трамп убедительно по-
бедит на выборах и станет президентом США. 

И Трамп и Путин быстро договорятся о мире на Украине. И война 
закончится. 

Думаю именно победа Трампа была главной целью Такера, почему 
он взял интервью у Путина.

Старовойтов о политике
Это интервью президента России - безусловная точка нового «по-

ворота на Запад». По сути, Путин заявил, что если Запад отказывается 
от России, то Россия от Запада не откажется никогда. 

Значит ли это, что с «поворотом на Восток» будет покончено, как с 
вынужденной экономической мерой, сразу после того, как Запад вновь 
откликнется или теперь у нас биполярная стратегия - пока непонятно. 
Но в стратегическом смысле произошло очень важное. Было показа-
но, что все происходящее - спор ментально близких людей, «спор род-
ственников». Большой Европейский Запад, частью которого по мне-
нию Владимира Путина безусловно являются и США и Россия, продол-
жает делить территории внутри себя, как это было со времен Римской 
Империи на многих геополитических шахматных досках.

Умный еврей при губернаторе
И еще про Такера-шмакера. Интервью Путина в США понимается 

как прямое вмешательство в выборы их президента. Washington Post 
пишет, что Путин обращается напрямую к MAGA и помогает Трампу. 
New York Post  пишет, что интервью Путина показывает слабости аме-
риканской политики и то, как изменились республиканцы - они боль-
ше не в авангарде противостояния с Россией, они теперь за самоизо-
ляцию.

В целом, главная мысль американских «больших СМИ» - Путин очень 
серьезно влияет на их внутреннюю политику и с этим надо что-то де-
лать.

Умный еврей при губернаторе
И last but not least. Демократы уже успели упрекнуть Карлсона в 

том, что тот задавал Путину «эзотерические» вопросы. Это какие же? 
Это они о чем? А это у них просто язык не поворачивается выговорить 
слово «христианство». Совершенно как одержимый дьяволом не мо-
жет войти в церковь, так эти даже пересказать вопрос Путину не мо-
гут. Потому что очень страшно. 

https://t.me/logikamarkova/10267
https://t.me/sstarovoytov/1020
https://t.me/governorsjew/9531
https://t.me/governorsjew/9533
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А нормальный человек Такер задавал президенту России нормаль-
ный вопрос традиционалиста и консерватора: как можно, будучи хри-
стианином, отдать приказ войскам начать атаку? И получал нормаль-
ный ответ христианского правителя: для защиты Родины можно и 
должно. Ну и дальше про русский дух и Достоевского, без Достоев-
ского англо-саксам про нас непонятно. 

А демократам теперь непонятно, как вообще об этом можно гово-
рить. Эти ценности для них совершенно потеряны.

НАРРАТИВЫ
Клан Ковальчуков резко критикует идею интервью американско-

го журналиста Карлсона. Говорят,что проблема в неподготовленности 
его организации- и ошибка эта Громова и Пескова. Надо было гово-
рить о консервативных ценностях,создании консервативного альян-
са, наступать- а ушли в банальности Украины. Негативно тут подыграл 
и Нарышкин,который якобы подсунул идеи с документами Богдана 
Хмельницкого и благоглупости с Польшей. «Подставил Путина по пол-
ному. Мединский такого не допустил бы». 

По разговорам, Путину Такер Карлсон не понравился- «сноб и по-
лезный идиот,получивший значимый гонорар, но лениво не проявил 
креативность». 

Ковальчуки считают, что с Такером Карлосоном можно было добить-
ся большего, но «все слили». В Кремле новая волна претензий.

BRIEF
NWC: Состояние Такера Карлсона составляет более 370 миллионов 

долларов. Карлсон  - один из самых богатых телеведущих на планете. 
▪️Во время работы на Fox News его зарплата равнялась 45 миллио-

нам долларов ежегодно, после ухода из компании телеведущий полу-
чил в качестве компенсации 25 миллионов долларов. 

▪️Такер Карлсон  - наследник состояния. Его отец женился на наслед-
нице Swanson Enterprises, дочери Гилберта Карла Суонса. Семья Суон-
сон владеет более чем 140 объектами недвижимости в США и Вели-
кобритании. Такер унаследовал активы и инвестиции на сумму более 
190 миллионов долларов. Сейчас Такеру Карлсону принадлежат бо-
лее чем 30 жилых и коммерческих объектов недвижимости, которые 
приносят более 6 миллионов долларов в год от аренды. Кроме того 
инвестиции Карлсона на фондовом рынке оцениваются более чем в 
70 миллионов долларов. 

▪️После ухода с FOX News Такер Карлсон подписал трехлетний кон-
тракт с консервативной фирмой Public Squre. Ежегодно сделка будет 
приносить ему около 48 миллионов долларов. Также Такер получает 
выплаты от социальной сети X -  доходы от рекламы составили только 
в октябре 2023 года 41,5 миллионов долларов США.

Homo Politicus. Мария Сергеева

https://t.me/russicatrend/3631
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Оказывается, Такер Карлсон не просто богатый парень. Он - потом-
ственный мультимиллионер. Олд мани те самые. Богаче Байдена, кста-
ти)  Это как минимум отметает обвинения в том, что журналиста купил 
Кремль: Карлсон может позволить играть на свои ради собственных 
убеждений или ради хайпа. Ну и его впечатления о Путине - это в том 
числе то, что он будет транслировать консервативным кругам США, в 
которые входит на равных.

Zаписки мичмана Птичкина
О воссоединении и упорстве 
Вот немецкая карта 1965 года. Напечатана в Ф РГ.
Немцы годами рисовали Восточную Германию и Восточную Прус-

сию как свои земли. 
Можно посмеяться над фантомной болью (Phantomschmerz) «фа-

шистиков» после потери восточной Пруссии и восточной Германии. 
Только вот они ждали полвека. И дождались воссоединения с ГДР. 
● Мы из ГДР — вышли, дав Германии объединиться. 
● Итог — немцы опять шлют танки на русскую землю. 
● Почти одновременно с этим мы допустили разъединение русской 

земли по беловежским границам.
● Итог — трагедия русских и отложенная на тридцать лет граждан-

ская война.  
— Три десятка лет назад у нас была «военная» граница по Эльбе. 
— А теперь — дай Бог если по Днепру.
Дальше можно вставить любую цитату про исторические русские 

земли, Киев, Харьков, Днепропетровск и Одессу. 
Но пиздеть — не мешки ворочать.

Холмогоров
Хотите моих комментариев на интервью Путина Карлсону - подпи-

сывайтесь.

ВЕСЪ.РФ
Голос свободы
«История повторяется дважды: первый раз в виде трагедии, второй 

— в виде фарса», — давным-давно сказал немецкий философ Гегель. 
Сегодня мы — свидетели этого самого фарса. 

В советском союзе во времена престарелых членов ЦК КПСС и жест-
кой цензуры жаждущие свободы умы ловили волну радио «Голоса Аме-
рики», «Свободы» и тп, чтобы увидеть жизнь из иного мира, испить за-
претный плод свободы. Поздние времена СССР, когда стало необрати-
мым вырождение элиты, все ранее логичные запреты были доведе-
ны до абсурда и стали бременем для людей, вылившись в трагедию 
падения великой империи и десятилетия кровавого восстановления.

Времена изменились. Изменился мир. Изменилась Россия. Но в од-

https://t.me/rusfleet/9817
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ном прав Гегель: история повторяется. Только теперь место действия 
— США.

Вырождение элит, престарелый Белый дом, президент с явными 
признаками деменции, жестокая цензура, обнищание населения и от-
сутствие оптимистического будущего.

И вот глоток свободы. Если раньше — через радио «Голос Амери-
ки», то сегодня — через «Х» голос Владимира Путина в интервью Та-
керу Карлсону раздается в миллионах домов как рупор правды, кото-
рую западные элиты не в силах опровергнуть или остановить.

Если в прошлом нужная была целая команда журналистов, то се-
годня достаточно одного двухчасового интервью Путина, чтобы Запад 
накрыло информационной бомбой. 

Вашингтон, корчась в предсмертных конвульсиях, истерично призы-
вает американцев «не верить ничему, что говорит Владимир Путин».

Но теперь единственный, кому американцы больше не верят — это 
сам Вашингтон.

Тайная канцелярия
В Кремле обсуждают возможность разблокировки соцсети X (экс-

Twitter) в РФ  и «изучают все аргументы».
Источники рассказывают, что на данный момент никаких решений 

не принято и не будет принято до завершения президентской предвы-
борной кампании. «Эта соцсеть используется эмигрировавшими ли-
бералами-оппозиционерами, а среди «глубинного народа» большой 
популярностью не пользуется. Таков главный аргумент противников 
разблокировки соцсети. Но ее сторонники считают абсурдным то, что 
в РФ  остается заблокированной соцсеть, в котором десятки миллио-
нов просмотров собирает интервью президента страны. Какое реше-
ние будет принято и когда это произойдет — неясно, ведь это вот точ-
но далеко не первостепенный вопрос повестки дня», — добавляют 
собеседники, знакомые с ситуацией.

Avia.pro
💥💥 💥Илон Маск начал поставлять системы связи Starlink российским

военным
Свыше 10 российских интернет-магазинов начали продавать або-

нентское приемное оборудование американской спутниковой сети 
Starlink. В отличие от прошлогодних единичных продаж неактивиро-
ванных устройств Starlink, на этот раз поставки в РФ  идут в оптовых 
масштабах, а комплекты имеют активированный аккаунт и цену как 
минимум вдвое ниже прошлогодней

На территории РФ  сеть Starlink не работает, зато её сигнал доступен 
на новых территориях и в Крыму. Торговцы не скрывают, что комплек-
ты Starlink адресованы участникам СВО и раскупаются ими в больших 
количествах

https://t.me/Taynaya_kantselyariya/9702
https://t.me/aviapro1/45097
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Рамзай
💥💥💥💥💥💥 На Украине заподозрили российских военных в закупке тер-

миналов Starlink. Об этом сообщает Telegram-канал украинского изда-
ния «Страна.ua».

По данным газеты, о том, что российская армия закупила Starlink и 
использует его на Украине, солдаты ВСУ сообщают в соцсетях. По их 
версии, терминалы покупаются якобы через Дубай с активированны-
ми аккаунтами и работают на взятых под контроль РФ  украинских тер-
риториях.

Как отмечает «Страна», украинские военные при этом жалуются, 
что их интернет от Starlink стал очень медленным — его скорость со-
ставляет 0,3 мб/с.

По данным издания, украинские военные замечают проблемы уже 
несколько месяцев, а в последнюю неделю — особенно.

ЧАДАЕВ
Два события почти одновременно — интервью Путина Карлсону и 

смена житомирца Залужного на владимирца Сырского — застолби-
ли новую рамку описания СВО: как конфликт между теми русскими, 
кто присягнул Мировой Жабе (в тч в качестве «государства» Украина, 
но не только — туда же и все наши здешние и поуехавшие хорошели-
цые) и теми русскими, кто выбрал не иметь над собой никакой иной 
власти, кроме своей собственной. Отсюда версии победы у каждой из 
сторон: в их — мы должны смириться и идти в очередь сосать священ-
ный гной из жабьих бородавок. В нашей — жабу на вилы, причём не в 
одной отдельно взятой стране, а буквально всем миром, включая и ту 
страну, которая по стечению обстоятельств является её исторической 
родиной. Такер с Элоном подтвердят.

Олег Царёв
С неделю назад на телеканале НТВ обсуждали предпосылки к со-

бытию, которое вчера произошло — отставка Залужного. 
Конечно, никакой Буданов от должности не отказывался. И то, что 

сегодня Зеленский одним указом присвоил звание героя Украины За-
лужному в качестве отступных, а другим — Буданову, чтобы не оби-
жался, — лучшее тому доказательство.

МАРДАН
Зеленский наградил Залужного звездой героя Украины. Прощаль-

ный подарунок. 
Для баланса «героя» получил и террорист Буданов. 
Странно, что там ещё не демокоммунизировали эту госнаграду. 

Крест с дубовыми листьями смотрелся бы более органично.

AGDchan
С отставкой Залужного на Украине из высшей власти изгнали по-
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следнего хохла.

Культурная война | Kulturkampf
Залужный должен быть благодарен президенту-еврею, что тот 

всё-таки решился помочь Валере начать политическую карьеру.
Медиа ресурсы у него уже есть, а дальше ему помогут «уважаемые 

партнёры» (они в этом деле мастера).
До сего момента стерильное политическое пространство бывшей 

Украины, зачищенное клоуном-наркоманом, придëт в движение.
Внутренняя политическая нестабильность в разгар боевых действий 

не может не сказаться на положении дел на фронте. Очень ждëм.

Сладков +
СЫРСКИЙ-ЗАЛУЖНЫЙ-ЗЕЛЕНСКИЙ, Я СЧИТАЮ, ЭТА ЗАМЕНА ВПОЛ-

НЕ ЛОГИЧНА
Я оставлю на время все эмоции и оценю замену Залужного на Сыр-

ского. Со своей колокольни, без претензии на роковую проницатель-
ность. 

Считаю, Зеленский правильно сделал. Залужный утонул в любви и 
уважении подчиненных и ярых патриотов Киевской власти. Это ста-
новится опасным для украинского режима. Киеву сейчас совершен-
но не требуется «человечный главком». Им нынче нужен военачаль-
ник, умеющий отключать всю мораль, генерал, способный посылать 
на смерть, убивать и своих и чужих по приказу Верховного. Это и есть 
Сырский. Всё четко.

Zаписки мичмана Птичкина
Тут Безсонов анализирует плоды «лизания зада» Зеленского Сыр-

ским
— Участок в десять соток
— Служебная хата 
— И французский бюджетный седан 
По меркам среднего русского провинциального чиновничества — 

нищета какая-то.
Владимирскому воеводе, предавшему московского царя и пере-

шедшему на службу в киевский кагал, — придётся лизать ещё.

Логика Маркова
То что Зеленский назначил русского парня из Владимира команду-

ющим ВСУ, полностью подтверждает слова Путина, что война на Укра-
ине это гражданская война внутри русского народа. Просто большая 
часть русских, это мы, - за Родину. А меньшая часть русских, - предате-
ли и отрабатывают 30 сребренников и утешают себя словами, что они 
за великий западный либеральный рейх. Таков предатель Сырский.

https://t.me/der_kultur_kampf/1053
https://t.me/Sladkov_plus/9729
https://t.me/rusfleet/9814
https://t.me/logikamarkova/10276


ОГЛАВЛЕНИЕ 1002ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Старше Эдды
💥💥Сырский ненавидит украинцев, с которыми сидит в штабе: они 

очень хитрые, пронырливые и, как ужи, извиваются.
В этом он сам признался матери, когда последний раз приезжал в 

Россию, примерно в период с 2008 года по 2010-й, рассказала RT со-
седка родителей нового главкома ВСУ. Она добавила, что Сырскому 
пришлось с этим смириться: «У него там [на Украине] вся жизнь про-
шла».

Ранее знакомая семьи рассказала RT, что родители Сырского (они 
живут во Владимире) стыдились людям в глаза смотреть, когда узна-
ли, чем он занимается на Украине.

Политджойстик/Politjoystic
Друзья, коллеги. Оставьте в покое отца и мать Сырского. Они не ви-

новаты в том, что их сын такой ублюдок. Им по 80 лет. Редакторы - от-
зовите своих журов. Будьте людьми, мы люди, а не слуги денег.

Андрей Медведев
Украинский главнокомандувач Сырский это, возможно, самое яр-

кое доказательство того, что «украинец» это не национальность. Это 
исключительно политическая ориентация. Собственно, как это было 
в начале 20 века. В Киеве «украинцев» насчитывалось меньше 10 ты-
сяч. 

Что в уроженце Владимирской области с польских корнями Саше 
Сырском такого «украинского»? Ничего. Кроме паспорта и формы. Не 
уверен, знает ли он язык.

А что делает Сырского «украинцем»?  Ненависть к России? Да. Но 
ненависть лишь часть идентичности. Еще желание показать, что «я бо-
лее лучший, чем всякая русня». Ну собственно и все. Со времен Нико-
лая Михновского вся идентичность «украинцев» строится на отрица-
нии своей принадлежности к России и чему-то русскому в принципе.

А Сырский в целом, станет проблемой и для нас и для граждан Укра-
ины. Потому что манкурт не имеет ни принципов, ни чести. 

Чтобы доказать, что он больший украинец, чем кто-либо, он пого-
нит ВСУ в наступление, не шадя никого.

GREY ZONE
Почитал с утра в тг-каналах противника реакции на новость об от-

ставке Залужного и приходе на его место Сырского, и, наверное, боль-
ше зрады для них, украинцев, вызвала бы только лишь новость, если 
бы отставили Шойгу

Анатолий Шарий
Разгром.
Мировые СМИ о новом главкоме ВС Украины:
Washington Post: «пока не ясно», как назначение Сырского поможет 

https://t.me/vysokygovorit/14538
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улучшить «ситуацию, которая становится все более опасной для Укра-
ины на поле боя». Украинские военные  «с особой настороженностью 
относятся» к Сырскому именно из-за его близости к Зеленскому.

Wall Street Journal: ряд военных критикуют его тактику и рассказы-
вают, что он готов жертвовать людьми даже ради лишь символиче-
ских достижений.

Guardian: у Сырского «неоднозначная репутация» среди украинских 
военных,  считается, что он безразлично относится к жизням военных 
в ходе операций.

Financial Times: Сырского рассматривают как близкого сторонника 
Зеленского, но широко недолюбливают среди обычных солдат.  Чи-
новники и аналитики на Западе  высказывают сомнения относитель-
но решений Сырского и не уверены, что он может противостоять вме-
шательству политиков.

Times: многие офицеры потешаются над Сырским, поскольку он про-
сто подчиняется инструкциям, не споря с Зеленским. Его также обви-
няют в потере «лучших офицеров Украины». Сырский несет такую же 
ответственность за провал летнего контрнаступления, как и Залужный.

Politico: украинские военные дали Сырскому такие прозвища как 
«мясник» и «генерал 200» из-за потерь, которые войска понесли под 
его началом.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Сырский окончил в 1986 году МосВОКУ. Не нужно считать что это 

бестолковый генерал, который только и может что проигрывать сра-
жения. Он заканчивал военное учебное заведение в Советском Сою-
зе, когда преподавателями еще были ветераны ВОВ. Поэтому мне не 
понятны насмешки в его адрес. То, что у Сырского в отличии от Залуж-
ного меньше политических амбиций это не значит, что у него меньше 
военных талантов. Напротив, для любого генерала политические ам-
биции это вредно. И я считаю, что как раз Залужный это политикан, а 
не боевой генерал. Политикан, который хорошо умеет в собственный 
пиар, а его «слава народного генерала» весьма преувеличена. То, что 
он абсолютный ноль в военном деле доказало летнее провальное во 
всех смыслах контрнаступление ВСУ. Имея на тот момент практически 
неограниченную помощь всего НАТО и полный карт-бланш он не смог 
как командующий ВСУ решить даже минимальные задачи, которые 
были перед ним поставлены. И это при том, что оборону на направле-
нии главного удара ВСУ держали хоть и уже опытные, но потрепанные 
в первый год войны подразделения ВС РФ , доукомплектованные сла-
бообученными мобилизованными.

Как проявит себя Сырский скоро увидим. Но я бы не стал заранее 
делать из него объект всеобщего посмешища и пренебрежительно 
относиться к нему. Противника нельзя недооценивать. Потом бывает 
больно.

AGDchan
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Сырский сейчас сделает сгоряча ряд существенных тактических оши-
бок. Наша задача быстро понять - в чем, где и как этим воспользовать-
ся. Едва ли он будет действовать рационально и отводить силы там, 
где это следовало бы - Крынки, Авдеевка и т.д. Скорее попробует уси-
лить позиции ВСУ и даже попытается атаковать. Это может стать для 
Киева капканом. Если мы используем ситуацию адекватно и асимме-
трично.

Филолог в засаде
Дёрнул меня леший полистать вот этот «Мир...», и наткнулся я на 

перепост с набросом некой как бы фактологии по Сырскому.

Можно было бы, конечно, плюнуть и закрыть, пренебречь и вальси-
ровать, но леший, будучи явно в курсе чувствительных для меня три-
ггеров, дёргает меня прокомментировать пару пунктов (объективно 
говоря, можно было бы и больше, но на большем леший уже не на-
стаивает).

Итак...
Цитата первая: «Некоторые источники пишут о его прозвище — «ге-

нерал 200», которое ему дали из-за больших потерь под его командо-
ванием.»

Вполне допускаю, что на меня сейчас могут нашипеть даже некото-
рое из тех, с кем мы в целом сходимся в оценках вот этого всего про-
должающегося действа. Однако, дорогие товарищи, я вижу ситуацию 
следующим образом.

В связи с назначением Сырского на противной стороне и без наше-
го участия наблюдается вал вытья, нытья, скулений и стенаний. Про-
сто потому, что люди в теме и понимают.

Подкрепление и стимулирование этого вала с нашей стороны мог-
ло бы иметь весьма существенный эффект, если бы мы сами не споты-
кались о собственные брёвна. Но поскольку мы таки спотыкаемся, мы 
тем самым отдаём серьёзные козыри в руки пропаганде противника. 
Кстати, если кто вдруг не в курсе, концепция «перемалывания» в ак-
тивном ходу у переможников с обеих сторон.

Так вот, Сырского по прозвищу «генерал 200», командовавшего Бах-
мутской группировкой противника с осени 22-го по весну 23-го, успеш-
но отзеркалил командующий нашей Бахмутской группировкой, кото-
рый настолько отличился своим полководчеством с весны прошлого 
года и до последнего времени, что заработал в определённых кругах 
прозвище «генерал Смерть».

Сырский сейчас, без сомнения, уверенно вырвался вперёд, ибо 
должность Главнокомандующего Сухопутными силами несказанно ве-
сомее должности заместителя командующего Южным военным окру-
гом, но ещё не вечер. Перспективы Сырского премного туманны, а 
вот этого нашего перемалывателя, например, в августе прошлого года 
авансом записали в «будущие маршалы Победы», так что и мы ещё 
своё получим на орехи.

https://t.me/philologist_zov/817
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Цитата вторая: «Сырский командовал обороной Артёмовска и сдал 
его в итоге. Отдавал распоряжения на расстоянии. «Бахмутская мясо-
рубка» — это как раз итог его командования.»

Во-первых, «Бахмутская мясорубка» - это сомнительный переходя-
щий приз, кочующий шверпункт, который по мере развития событий 
обе стороны навязывали и перенавязывали друг другу.

На этапе после взятия Соледара и до взятия самого Бахмута, ко-
торый вменяют в личную вину Сырскому, поскольку мясорубочный 
шверпункт работал тогда в нашу пользу, Сырский был лишь прово-
дником высшей политической воли человека, сделавшего группиров-
ку заложником своего громкого заявления о «фортеце Бахмут».

При этом надо понимать, что на взятии Бахмута мясорубка не за-
кончилась, и противник сумел снова перепихнуть этот приз нам, где 
его надёжно подхватил наш собственный перемалыватель.

Во-вторых, стесняюсь спросить, фраза о том, что Сырский в итоге 
сдал Бахмут, совершенно случайно никого не коробит? Вот прямо-та-
ки «сдал»? Или это наши парни в тяжелейших боях выгрызли Бахмут?

Двадцать с лишним тысяч безвозвратных потерь только у музыкан-
тов и невесть сколько ещё в армейских частях, которые обеспечива-
ли действия Оркестра, оттягивая немалые силы противника на себя, - 
это называется «Сырский сдал»? Серьёзно? Или Оркестр сейчас вспо-
минать не комильфо, а армейцы просто мимо проходили? Или ради 
красного словца и уязвления басурманской морали можно спокойно 
пройтись по костям своих воинов и не заметить?

Вообще, я наивно убеждён в том, что, за вычетом специальных ин-
формационных мероприятий, вытягивать информационную войну не-
обходимо правдой. Хотя бы потому, что в правде не запутаешься, а 
ложь рано или поздно выплывает наружу и шарашит ответочкой.

При этом понятно, что в нашем случае проговаривание в нашей про-
паганде правды во всей её совокупности требует от системы весьма 
существенных подвижек (например, помещения «генерала Смерть» 
не на новую должность, а в Лефортово), к каковым подвижкам систе-
ма очевидно не готова.

Но зачем настолько безобразно передёргивать? В душе ничего не 
ёкает, совесть не шевелится?

P.S. Вот только закончил по предыдущему и практически тут же про-
наблюдал новое. Цитирую:

Новый главком ВСУ Сырский заявил, что хочет беречь жизни укра-
инских военных.

«Жизнь и здоровье военнослужащих всегда были и являются глав-
ной ценностью украинской армии», — написал он.

Такое заявление от Сырского должно заканчиваться сатанинским 
хохотом на заднем плане, переходящем в тягучую, как зубная боль, 
песню «Щеня вмерла»...

(Конец цитаты.)
Вот видно, что старается человек, педалит тему аж из кожи вон, оче-

видно твёрдо зная, что его самого не запрут в штурмовой отряд и не 
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пошлют на задачу, с которой в лучшем случае вернётся половина, по-
тому что не будет ни артиллерийского обеспечения, ни нормальной 
связи, ни поддержки эвакуации, и голую броню пожгут.

А бешеная Чупакабра, пока сдохнет, столько крови ещё выпьет... И 
ей в этом помогут наши собственные перемалыватели, которых и ме-
дийно прикроют, и прославят вот такие информационные перемож-
ники...

МАРДАН
Кияне потихоньку подтягиваются на Майдан.
Пока очень мало и вяло. Нестройно скандируют «Зелю – геть» и тре-

буют вернуть Залужного. 
Пётр Алексеевич Порошенко репетирует атаку лёгкой кавалерии.

Kotsnews
Недомайдан в Киеве
Тем временем на Майдане в Киеве несколько десятков человек выш-

ли в поддержку отправленного в отставку Залужного. Постояли и ра-
зошлись.

Офис Зеленского отреагировал оперативно, но из-за спешки испол-
нение подкачало. Митинг назвали проплаченным и обвинили в его ор-
ганизации бывшего президента Петра Порошенко. Логика предельно 
простая - бывший президент поддерживает бывшего командующего 
ВСУ. Ничего лучше придумать не успели.

Но интересно в этой ситуации другое: в комментариях к новостям 
о митинге украинцы массово задают неудобные вопросы. Почему на 
Банковой месяцами отрицали наличие конфликта между Зеленским 
и Залужным, а потом отправили популярного военачальника отставку 
без внятного объяснения? Кого уволят следующим? Кто теперь будет 
командовать ВСУ, Сырский или лично Зеленский? 

Кажется, они начинают о чем-то догадываться.

Анатолий Шарий
На Майдане, судя по лицам и антуражу, провокация от ОП. 
Чтобы показать ничтожность  протеста против отставки Залужного, 

ОП сама его организовала и показала ничтожным. 
Дело в том, что не бабки на этот Майдан выйдут в итоге и не на Май-

дан. А люди с навыками, которых вельможный Зе убивал, не жалея, 
под Бахмутом, под Авдеевкой, везде. 

Пока сам с бандой пух от денег.

МАРДАН
Градус идиотии в Евросоюзе не спадает. Низкую способность к усво-

ению информации и полный паралич мозга продемонстрировал ми-
нистр обороны Дании. По его сведениям, Россия нападёт на Европу в 
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течение 3-5 лет.
Так же как «подорвала» Северные потоки?
Ощущение, что к власти в европейских странах приходят только де-

генераты и исключительно методом отрицательной селекции.

Раньше всех. Ну почти.
Роскомнадзор проверяет сервис для изучения языков Duolingo на 

предмет распространения информации, пропагандирующей ЛГБТ — 
РБК

Кремлевский шептун 🇷
Писатель Захар Прилепин решил временно прекратить высказыва-

ния по «горячим» темам (прежде всего, связанным с мигрантами и 
странами ближнего зарубежья).

Поводом для такого решения, по слухам, стал громкий скандал с 
его крайне неосторожным заявлением о возможности присоедине-
ния Казахстана к России. «Эти слова очень не понравились многим 
влиятельным людям в Кремле. С Прилепиным была проведена соот-
ветствующая беседа. Теперь он готов высказываться, но лишь по ши-
рокому кругу крайне безопасных тем: об СВО, успехах президента Вла-
димира Путина и уехавших из России звездах. А вот комментарии по 
острым вопросам решено оставить на потом, что не нарваться на но-
вый гнев Кремля», — добавляют инсайдеры.

Marina Akhmedova
Активист из Башкирии обратился к Путину и попросил закрыть срам-

ные места Ррдины-матери. Говорит, жители Волгограда таким ее ви-
дом недовольны, мусульманская община так вообще недовольна, и 
он сам недоволен. Стыдно, понимаете ли. «Владимир Владимирович, 
- говорит, - наша с вами мать не может выглядеть так».

А как она должна выглядеть? Быть в халате и в хиджабе? Таким волю 
дай, и античные памятники разобьют. Но тут в глаза бросается другое 
- активист так хорошо про патриотизм говорит, и видно же, что он не 
чувствует Мамаева Кургана. И вряд ли знает, что под его ногами лежат 
останки десятков тысяч солдат. Он просто ментально и духовно не под-
ключен к нашей истории и не может этого почувствовать, не может за-
дохнуться от величия этого места, поднять голову выше и увидеть как 
Мать, страшно открыв рот, кричит за своих сыновей. А ее каменная 
грудь - эта та грудь, которой она их вскормила, но потом отдала зем-
ле, но прежде, они добыли Победу. И эта Победа - у нее в руке. Дети 
этой матери непобедимы, даже после смерти, и она зная это, кричит 
и от боли, и от гнева, и отгоняя врага. Но активист наш смотрит только 
на грудь. В его голове ничего нет - ни патриотизма никакого, ни зна-
ния истории, ни понимания - куда он пришел, на чьих костях он стоит, 
и какую Мать оскорбляет, стоя на костях ее же сыновей. В его голове 
- только недоразвитая религиозность и нацеленность на поиск срам-
ных мест. Если так думает вся община, которую представляет этот ак-

https://t.me/bbbreaking/175149
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тивист, то дело плохо. В первую очередь им бы взять экскурсию по Ма-
маеву Кургану, а, во вторую, просто помолчать. Как бы не тот момент, 
чтобы говорить дикости о нашей Родине-матери

Сыны Монархии
Башкирского исламиста Расула Ахиряетдинова, который просил за-

крыть соски памятника «Родина-мать» надо, конечно в дурку отпра-
вить. 

Представьте, что в голове у человека, которого возбуждают соски 
памятника? 

Страшно подумать, что с ним случится, если Расул увидит яйца коня 
у памятника Юрию Долгорукому в Москве. Наверное, умрет от сексу-
ального перевозбуждения.

Что-то знаю / Павел Данилин
Девушку, на фото потрогавшую грудь Родины-матери в Волгограде, 

и повалявшуюся на газоне, отправили в СИЗО. 
Если честно, я и летом то не очень понял концепции возбуждения 

против нее дела «За реабилитацию нацизма». И тем более сейчас не 
понял, за что ее в СИЗО после того, как она вернулась в страну. 

Репрессивные меры должны быть понятны и несомненны. Есть вра-
ги - их можно и нужно курощать. Есть дуры. Их пару раз высечь, и на 
поруки родным сдать. Но не сажать же за глупость? Так полстраны ся-
дет.

https://t.me/SonOfMonarchy/14666
https://t.me/ctotoznayu/5992
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ДЕСЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Мы стремимся перевоспитать Запад, а Такер Карлсон - один из 

наших инструментов,
• Сама возможность этого интервью - огромная удача российской 

дипломатии и результат серьезной подготовительной работы,
• Это интервью должно быть выучено в школах, ВУЗах и на пред-

приятиях,
• Сотни миллионов просмотров на Западе не означают поддерж-

ку, но люди будут хотя бы думать,
• Ощущение, что в подготовке интервью не участвовали специа-

листы по США,
• У миллионов рядовых американцев открылись глаза на того мон-

стра, которого вырастили американцы из киевского наркорежима,
• Абсолютно все СМИ Мировой Жабы мобилизованы против ин-

тервью, идет глобальная битва,
• Интервью достигло своей цели: его упомянули в трех колонках в 

American Conservative,
• Интервью вызывает гнев радикальных российских патриотов, 

потому что Путин предложил перейти к переговорам,
•  Партия Мира в лице Карлсона, Маска, Путина и миллиона про-

стых людей хочет переговоров и мира,
• Карлсон у американской администрации как кость в горле, ему 

надо беречь себя,
• Интервью уже привело к тому, что Байден вышел из президент-

ской гонки,
• А теперь, когда страсти улеглись, пора посмотреть, что в этом 

интервью были за месседжи,
• На фронте продолжается победа: русские войска рвутся к Часов 

Яру, после взятия которого падет все остальное,
• Как Донбасс продержался восемь лет: ихтамнеты, конечно, по-

могли, но главным оказался Донбасский Фактор,
• Украина еще во времена ковида скатилась в мрачное средневеко-

вье,
• Германия доживает последние дни в качестве промышленной 

сверхдержавы, а экономику России ждет небывалый расцвет,
• Как во главе института демографии РАН оказалась вырусь, пре-

дательница и престарелая проститутка?
• Россия во внешнем мире получила такое же отношение к себе, 

какое практиковала в своих внутренних делах, так что обижаться 
не на что

Умный еврей при губернаторе
Визит американского журналиста Такера Карлсона в Россию демон-

https://t.me/governorsjew/9547
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стрирует всему миру, что Москва способна создать глобальную кон-
струкцию для экспансии своей мягкой силы, обратил внимание поли-
тический обозреватель Царьграда Андрей Перла...

То есть наша страна может воздействовать на людей в США и Евро-
пе, используя самих же западных лидеров мнений. Миссия Карлсо-
на - вернуть американскому обществу традиционное консервативное 
понимание свободы, демократии, государственного суверенитета.

Этого искренне хочет он сам, и это выгодно России, поскольку Мо-
сква с партнёрами реализует глобальный переход к новому миропо-
рядку - многополярной модели, которая должна прийти на смену ге-
гемонии Соединённых Штатов.

По сути, мы стремимся перевоспитать Запад. И Такер Карлсон - один 
из наших инструментов. Если мы сейчас посмотрим на США, то обна-
ружим, что относительное большинство американского населения хо-
тело бы проголосовать за [45-го президента Соединённых Штатов До-
нальда] Трампа, то есть за традиционные, за нормальные ценности, 
которые он представляет, за свою американскую мечту,

- подчеркнул эксперт.
Он напомнил о лозунге Make America great again. Это призыв вер-

нуться туда, где США уже были, то есть в середину ХХ века, в 1960-е 
годы, когда семья была семьёй, образование было образованием, ра-
бота была работой.

Трамп, конечно, не лучший выбор, если честно. На его бы место че-
ловека масштаба хотя бы [40-го президента США Рональда] Рейгана. 
Но вот какой есть. Видимо, Соединённые Штаты дошли до той точки, 
когда рыжий клоун неожиданно превращается в защитника традиций.

Что касается Карлсона, это действительно очень крупная и знако-
вая фигура. Это не только один из самых известных журналистов, но и 
один из главных консервативных интеллектуалов современного Запа-
да.

Я бы уподобил Такера Карлсона другим западным интеллектуалам, 
в своё время посещавшим Москву. Например, Лиону Ф ейхтвангеру 
или Ромену Роллану. Появление такого рода фигур, больших, громад-
ных, в нашей стране ставит крест на попытках игнорировать, отме-
нять, презирать, принижать русских на Западе, - заключил обозрева-
тель «Первого русского».

Юрий Баранчик
Очевидной и одной из незаслуженно замыленных пиковым интере-

сом к интервью Владимира Путина журналисту Такеру Карлсону уда-
чей российской дипломатии (на деле – скрупулёзной работой, дав-
шей задуманный результат) – стала в принципе возможность такого 
интервью. Нашей стороной и президентом были взвешены все плю-
сы и минусы подобного общения и в итоге выбран подходящий для 
интервью формат. Разумеется, ведущая роль не интервьюера, но его 
собеседника, задающего тон диалогу, стало для Карлсона неудобной 
неожиданностью. 

https://t.me/barantchik/15017
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Карлсон рассчитывал задавать острые вопросы и играть в привыч-
ный американскому зрителю демагогический пинг-понг, президент 
РФ  с обычной для нас поступательностью (та самая «русская неотвра-
тимость» и «медленный каток») обошёл формат Карлсона по боль-
шой дуге и рассказал интересующемуся западному обывателю, отку-
да есть пошла земля русская и как складывались отношения между 
странами, окружающими её исторически. Ломая не только формат Та-
керу, но и шаблон иностранным слушателям, которых два года уверя-
ют, что агрессивная, но дикая Россия, напала на древнейшую землю 
украинцев, ранее существовавшую отдельно от русской цивилизации. 

Исторический экскурс, тяжело переживаемый западным политику-
мом в целом, поскольку В.Путин уважительно отнёсся к предполагае-
мым слушателям и не барабанил, как принято у политиков недруже-
ственных держав, лозунги и речёвки короткого формата, был назван 
бессодержательным и неинтересным. Что ж, «бессодержательной» 
тысячелетней русской истории на эти ремарки даже возражать неза-
чем. На этот момент «неинтересный» исторический урок, преподан-
ный главой российского государства в расслабленном режиме добро-
желательной беседы, перевалил за 80 миллионов просмотров. 

Из нового – потому что всё остальное для российской аудитории не 
ново, да на неё и не рассчитано – ответ президента РФ  по поводу отно-
шений с Китаем. Навязываемая западной пропагандой линия «Китай 
и Россия слились в восторженном желании развязать войну с НАТО» 
разбивается о сдержанную формулировку. Мы с Китаем соседи, их не 
выбирают. Мы веками живём рядом и у нас тысяча километров об-
щих границ. Поиск компромиссов с соседом – наша традиционная по-
литика. Ни восторга, ни воинственности. Для непонятливых последо-
вало разъяснение о неагрессивности китайской философии во внеш-
ней политике. Точка. 

Ф окус внимания В.Путина в этом интервью сосредоточен на запад-
ной аудитории, на обычном налогоплательщике, который вынужден 
оплачивать ненужный и чуждый ему славянский конфликт. Замкну-
тый на себя усилиями пропаганды житель «коллективного Запада» до 
этого интервью долгое время был лишён возможности посмотреть на 
вопрос «славянского конфликта» с двух сторон. Аргументы России от-
метались и, конечно, будут отметаться официальными политиками. 

Однако поздно. «Эффект Барбары Стрейзанд» работает безотказ-
но: то, что запрещается, разойдётся по миру в троекратном объеме. 
Керосина в огонь добавила и госпожа Клинтон, чья доказанно кор-
румпированная политическая группа сочла необходимым вывести её 
ругань в адрес Карлсона в публичное поле. В который раз продемон-
стрировав, что общаться русской дипломатии на «той стороне» дей-
ствительно не с кем. 

Интервью В.Путина и реакция на него западных элит и масс-медиа 
стало даже не сигналом, а уже набатом того, насколько шатки пози-
ции демократической партии и команды Байдена и в США, и в Евро-
пе. Учитывая позицию Москвы – разберитесь у себя на заднем дворе, 
мы бы предпочли договариваться с адекватными и равными себе по-
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литиками, способными снизить накал вмешательства во внутренние 
дела других стран и обратить внимание на собственные проблемы. На 
фоне приближающихся выборов в США это интервью стало ленивой 
русской оплеухой всё более дискредитирующим себя в глазах своих 
избирателей западным политикам.

Стрелков +
ИНОСТРАННЫЕ СМИ НАЗВАЛИ ИНТЕРВЬЮ ПУТИНА «БЕССВЯЗНЫМ»
Это нелепый укол. Сначала по сути. Путин четко определил про-

граммные вещи, и даже сформулировал, на мой взгляд, часть нашей 
национальной идеи: единая нация из множества свободно развива-
ющихся культур и народов, единение религий всех людей, прожива-
ющих в России. По-моему, осталось добавить две вещи (сугубо соци-
альный вектор развития и ответственность русских за безопасность и 
развитие страны и ее народов), и та самая идея будет сформулирова-
на.     

Путин четко изложил историю России и создания Украины, с четки-
ми датами и фамилиями. Я не могу представить ни одного западного 
лидера, способного на такие выступления без бумажки. Я уверен, что 
тот же Байден, после первого вопроса Карлсона, молча пожал бы руку 
несуществующему охраннику в углу и ушел. Вот где бессвязность.   

Заметили, как Путин спокойно цитировал себя, или напоминал о 
высказываниях российской стороны, но всегда отказывался приводить 
ответные реплики западных оппонентов. Это воспитание, следование 
правилам, о которых на Западе давно забыли. 

Это был диалог, видно, что Карлсон часто задавал свои вопросы 
ориентируясь не на заготовку, а на неожиданные повороты в беседе. 
Мне очень понравилась фраза Путина в ответ на просьбу отпустить 
американского шпиона:  «Лимит жестов доброй воли у нас исчерпан. 
Сколько мы их делали — США ни разу не сделали что-то в ответ». И тут 
же показал четкий путь выхода, фактически указав на нашего челове-
ка, которого мы могли бы обменять. 

Повторюсь: это интервью должно быть обсуждено и выучено в шко-
лах, ВУЗах и на предприятиях.

Логика Маркова
Такер Карлсон подвергается колоссальной травле в мейнстрим СМИ 

США за интервью Путина. Его упрекают за то, что он не атаковал Пути-
на пропагандистскими жёсткими вопросами. Но задача интервьюера 
была выполнена Карлсоном на отлично, - эта задача дать раскрыть-
ся интервьеру, дать ему проявиться. Карлсон сделал это,  то, что из-за 
пропагандистских ограничений не смогли сделать другие сми США. По-
этому Карлсон отлично сделал свою работу. И сотни миллионов про-
смотров показывают это.

BRIEF
Песков: свыше 100 млн просмотров интервью Путина Карлсону на 

https://t.me/Sladkov_plus/9735
https://t.me/logikamarkova/10283
https://t.me/rusbrief/199132
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Западе не означают поддержку, но люди «хотя бы будут думать».

МАРДАН
300 миллионов просмотров у интервью Путина Карлсону на насто-

ящий момент. Больше чем аудитория финальных дебатов между кан-
дидатами в президенты США в 2016 и 2020 годах. 

Это - больше, чем аудитория финала США по бейсболу А это вооб-
ще за гранью. 

Комментарии мейнстримной западной прессы просто больно чи-
тать. У людей - несварение желудка и жестокий понос.

Умный еврей при губернаторе
Иностранный агент, власовец, на котором пробы негде ставить, все 

понимает правильно:
«Карлсон анонсировал это интервью как возможность для амери-

канцев «услышать другую сторону конфликта». Путин должен был 
предстать как рациональный лидер, готовый к сделке на разумных ус-
ловиях. И вот, по итогам беседы, его условия таковы: чтобы мир насту-
пил, нужно полностью принять Путинскую версию настоящего и про-
шлого, тысячелетнюю «триединую Русь», от Рюрика и грамот Богдана 
Хмельницкого, до развала Союза по сценарию ЦРУ. То есть, грубо го-
воря, все должны согласиться, что независимой страны Украины (Ка-
захстана, Латвии и далее по открытому списку) просто не существует. 
Ему нужен не компромисс, а безусловное признание, что на его сторо-
не «справедливость», он абсолютно прав, а его оппоненты абсолют-
но заблуждаются, и следовательно, нужна ревизия международного 
права и европейской архитектуры. И именно в этом настоящие - иде-
ологические и мессианские - причины войны. Это максимально высо-
кая ставка, и если мир ее примет, на Украине точно все не закончит-
ся.»

Ясно вам, товарищи недовольные патриоты? Враг не увидел «низ-
копоклонства перед западом». А увидел и почуял именно то, чего нам 
хочется и о чем мы неустанно говорим. Готовность защищать Родину 
не до компромисса, а до победы. 

Отдельный привет «нормализаторам», девочкам обоих полов со 
скошенными от постоянного вранья глазами. Мечтаете дальше о ком-
промиссах.

Логика Маркова
Лекция по истории Украины от Путина в начале интервью ввела Та-

кера Карлсона в ступор. Американцы плохо знают историю и не счита-
ют историю важной. Тем более историю других стран.

И многие американцы наверное не смогли дотерпеть до конца 20 
минутной лекции. 

Многие считают это тактической ошибкой, которая уменьшила по-
тенциальную аудиторию интервью. Возможно.

https://t.me/mardanaka/19242
https://t.me/governorsjew/9548
https://t.me/logikamarkova/10285
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Такое ощущение, что в подготовке интервью не участвовали специ-
алисты по США.

🇷🇷 Канал Александра Михайлова 🇷🇷
Тысячи комментаторов отметили на площадке Такера в «Х», что «Пу-

тин знает историю Руси и России на профессорском уровне», а попут-
но и историю стран Европы, которую явно подзабыли бесполые и не-
суверенные лидеры Евросоюза.

Россиян-то Путин не особо удивил: то, что президент легко опери-
рует историческими фактами и цифрами, ни для кого не секрет. Ми-
нимум бла-бла-бла и максимум четкой информации - вот подход Пу-
тина в вопросах общения с западными СМИ.

И я даже не буду вспоминать, что в это самое время Байден, доказы-
вая свои когнитивные способности, окончательно запутался в приви-
дениях давно умерших политиков и некоторых живых еще коллег-со-
седей по президентскому цеху. 

Тут, понимаешь, даже самый щирый американец всплакнет, и от-
правится смотреть рандеву Путина-Карлсона. 

А судя по тысячам комментариев в пользу России, Карлсону удалось 
реально расшевелить это мрачное кубло - гнилое болото западной 
пропаганды! И у миллионов рядовых американцев открылись глаза 
на того монстра, которого вырастили американцы из киевского нар-
корежима. 

И, конечно, окончательно открылись глаза на Джо Байдена, кото-
рый по сравнению что с Трампом, что с Путиным выглядит беспомощ-
ным манекеном. Хотя... нас в этом вопросе должен волновать исклю-
чительно американский ядерный чемоданчик, который самоходному 
деду лучше без надомости в руки не давать. 

А так, в целом - все хорошо, прекрасная маркиза. Пусть песочный че-
ловек Байден и дальше ушатывает вертикаль власти в США. А с власт-
ной горизонталью этим беспокойным летом без нас мигранты упра-
вятся - устроят ответку элитам за майя и чероки, апачей и команчей, - 
да наведут межрассового шороху. 

А мы посмотрим, из-за большой Лужи, за всем этим американским 
безобразием.

Логика Маркова
Коллеги релоканты! Не позорьте себя, критикуя Такера Карлсона. 

Карлсон великий журналист. Сделал уникальное интервью, которое 
видимо посмотрят до миллиарда человек. Такер за прекращение во-
йны. 

 Подленькая критика Карлсона идет со стороны тех, кто в сми вме-
сто информации и экспертного анализа выдаёт постоянную пропаган-
дистскую ложь. Не плетитесь по этому пути! 

Знаем, что вам приказывают «плюнуть в Такера».
Но соврите как то своему начальству, или «заболейте» что ли. Но не 

https://t.me/RusGunArmy/3054
https://t.me/logikamarkova/10286
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выполняйте приказ начальства «плюнуть в Такера». Не позорьтесь.

Логика Маркова
Вижу, что ЦИПСО провело полную мобилизацию против интервью 

Путина Такеру Карлсону. Не только ЦИПСО. Все, абсолютно все инфор-
мационные ресурсы мира, подчинённые мировой коалиции, которая 
пока не имеет ясного названия и известна как «глобалисты» , «англо-
саксы», «США», НАТО, «Запад», « мировая жаба» вот ещё - все полно-
стью мобилизованы против интервью Путина Карлсону. Идёт огром-
ная глобальная битва. А учитывая соцсети, интервью посмотрели, го-
ворят, уже более миллиарда человек.

Логика Маркова
Путин перепутал отца Зеленского и деда Зеленского в интервью. Но 

это говорит прежде всего о том, что интервью было реальным, а не 
подготовленным пиар службой, как это всегда у Байдена. То есть Пу-
тин сильный самостоятельный политик.

И ещё это говорит, что Кремль не делал никакой правки интервью 
после него. Как получилось, - так получилось. Это говорит, что Такер  
Карлсон честный журналист.

И ещё раз, - коллеги, не позорьте себя, соучаствуя в кампании трав-
ли Карлсона. Травля Карлсона - это война против честной журналисти-
ки и против свободы слова.

Сыны Монархии
Интервью Путина Карлсону достигло своей цели. 
Смешно читать российских экспертов, которые пишут, что Путин что-

то сказал не так, не сказал ничего нового или показал себя слабым. 
Чтобы понять достигло интервью Путина Карлсону своей цели, надо 

почитать крупные американские правоконсервативные СМИ и ком-
ментарии их читателей. Через Карлсона Путин обращался к консерва-
тивной части американского общества, ведь на грядущих президент-
ских выборах республиканцы выиграют процентов на 80. Американ-
ское общество устало от ЛГБТшно-украинской повестки демократов. 
У Байдена антирейтинг, сильных новых лидеров  у демократов нет, а 
популярность Трампа только растет. 

В сухом остатке Путин пытался донести до американских консерва-
торов следующее: Украина - это русская земля, мы просто забираем 
свое (отсюда историческая справка в начале), мы пытались вернуть 
ее в свою орбиту мирно, но нам не дали. Мы не собираемся догова-
риваться с Зеленским и европейскими лидерами - они не субъектны. 
Мы не собираемся договариваться с Байденом, он не вменяем. 

А вот с республиканцами в Белом Доме мы можем договориться, 
если вы отдадите нам Украину, перестав ее поддерживать, и будете 
учитывать наши интересы. 

Правые американцы все это считали. Вот подборка колонок с ре-

https://t.me/logikamarkova/10287
https://t.me/logikamarkova/10288
https://t.me/SonOfMonarchy/14675
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сурса American Conservative: 
Тут автор говорит, что Украина больше нужна России, чем США, а 

НАТО не истощает нас войной на Украине, а де факто, уже воюет там 
с нами, провоцируя русских к более жестким действиям, чего нельзя 
делать с ядерной державой. 

Другой колумнист пишет,  что Путин показал себя сильным, но ра-
циональным лидером. То есть, с ним можно договариваться, но надо 
его и уважать. 

Еще один колумнист Американского Консерватора пишет, что Пу-
тин абсолютно рационален и взывает к рациональности своих оппо-
нентов, но, к сожалению, текущие американские политики во власти 
(демократы), настроены по отношению к России истерично и руковод-
ствуются на Украине иррациональными мотивами. 

Так что, дорогие мои российские блогеры, совершенно наплевать, 
какой лично вы двойной и тройной смысл считываете в этом интер-
вью. 

Путин говорил через Карлсона с американскими консерваторами. 
Чтобы понять, что они усвоили, надо читать правоконсервативные аме-
риканские СМИ и паблики. Я это сделал за вас и могу сказать: интер-
вью было блестящее и своих целей достигло.

Скабеева
‘Путин нацелен на США’- Bloomberg раскрывает истинное предна-

значение интервью с Такером
‘Первое интервью Путина с представителем западных СМИ после 

начала войны было нацелено на консервативных сторонников Дональ-
да Трампа, которые составляют основную аудиторию Карлсона. По-
сыл был прост: прекратить поставки оружия США, чтобы обеспечить 
победу России, а затем ‘мы сможем обсудить некоторые условия’. В 
тоже время республиканские союзники Трампа в Конгрессе продол-
жают задерживать американскую помощь Украине на сумму более 60 
миллиардов долларов, которая, по словам администрации Байдена, 
крайне необходима. Риск для Киева заключается в том, что Кремлю 
удастся расширить партийно-политический раскол по поводу продол-
жающейся защиты Украины на президентских выборах в США. Тогда 
вряд ли будет иметь значение, кого Зеленский поставит во главе укра-
инской армии’

РИА Новости
Первым из западных лидеров на интервью Путина американскому 

журналисту Карлсону отреагировал Шольц - на совместной пресс-кон-
ференции с Байденом.

«И когда мы увидели это недавнее абсурдное интервью Путина, мы 
понимаем, что он всегда много лжет об истории этой войны, потому 
что так легко понять, почему он делает это. Он хочет получить часть 
территорий своих соседей. Просто империалист - империализм».  При 
этом в интервью Путин объяснил, что РФ  не собирается нападать на 

https://www.theamericanconservative.com/russia-hawks-missed-the-point-of-tuckers-putin-interview/
https://www.theamericanconservative.com/tucker-interview-shows-putins-rational-side/
https://www.theamericanconservative.com/i-can-see-why-they-didnt-want-this-tucker-interview-to-happen/
https://t.me/skabeeva/25487
https://t.me/rian_ru/231053


ОГЛАВЛЕНИЕ 1017ДЕСЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

НАТО, включая Польшу, Латвию и другие страны Балтии. По словам Пу-
тина, западные политики регулярно пугают граждан российской угро-
зой, отвлекая от внутренних проблем.

Образ будущего
Сам Шольц, потомок и преемник нациста, сама абсурдность. Рей-

тинг на историческом минимуме, плачется в жилетку Вашингтона, раз-
рушает промышленность своей страны, не может разобраться, что де-
лать с Таурусами и куда пропали Леопарды. 

Но заметил же интервью.

Логика Маркова
Сергей Марков: В интервью Карлсону Путин предложил Западу пе-

рейти к переговорам о мире на Украине
В интервью Такеру Карлсону Владимир Путин прямо и неоднократ-

но предложил Западу прекратить военное противостояние на Укра-
ине и перейти к переговорам о мире. В этом главный смысл данного 
интервью, и именно поэтому оно вызвало недовольство со стороны 
радикальных патриотов, которые считают, что не существует никакого 
мирного пути, нужно идти до полной победы, как в 1945 с гитлеров-
ской Германией.

Президент Путин считает возможным не военный, а мирный путь 
решения украинской проблемы. При этом он подчеркнул, что Россия 
всегда стремилась к этому миру, и Минск-1, и Минск-2 были попытка-
ми решить миром проблему, но, к сожалению, всегда Запад выступал 
за войну.

Запад лгал, всегда лгали и западные политики. Запад всегда срывал 
переговоры. И Путин подробно описал, как Запад сорвал стамбуль-
ские переговоры. При этом российский президент говорит о том, что 
сейчас, по всей видимости, российская позиция будет более жёсткой, 
чем была во время Стамбула, ведь тогда Россия находилась в слабой 
ситуации с военной точки зрения.

BRIEF
США отвергают призыв президента РФ  к переговорам по Украине, 

пишет газета New York Times, комментируя заявления Владимира Пу-
тина в интервью Такеру Карлсону. Издание напоминает, что Путин при-
звал США «сказать нынешнему украинскому руководству, чтобы оно 
остановилось и село за стол переговоров».  Но опрошенные газетой 
«чиновники Байдена заявляют, что они не рассматривают идею ока-
зания давления на президента Украины» по этому поводу.

Царьград ТВ
Такер Карлсон выпустил «послесловие»: «Западом управляют пси-

хи»
Журналист рассказал, что уяснил из общения с президентом Рос-

https://t.me/obrazbuduschego2/16504
https://t.me/logikamarkova/10289
https://t.me/rusbrief/199205
https://t.me/tsargradtv/70118
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сии. Как оказалось, многое ему осталось недоступным.
Главное, что ему удалось понять:
1. Путин очень обижен и зол на Запад за обман и ненависть к Рос-

сии.
2. Путин живёт в мире, где он не должен никому ничего доказывать. 

Поэтому он не очень ясно объясняет свою позицию.
3. Россия - это огромная, очень сложная страна. Но здесь точно не 

хотят на кого-то нападать, а хотят безопасных границ.
«Мысль, что они захватят Вену – это надо быть идиотом, чтобы так 

думать. Это неправда. Нет никаких признаков. Профессиональные лже-
цы в Вашингтоне правда не знают ничего о мире дальше Нью-Йорка».

4. Путин предлагает мир на Украине.
5. В Вашингтоне у власти сумасшедшие, которые сами не знают, чего 

хотят и говорят под запись.
6. Россия Крым не отдаст.
7. Западом управляют психи.

Русский тарантасъ
Выяснилось неприятное -сколько Кремль заплатил Такеру за интер-

вью? Дело в том, что состояние Такера это старые деньги, «олд мани» 
и на счету у него примерно половина миллиарда долларов. Как только 
эта новость пошла по информканалам, даже здесь в Мордоре, было 
слышно, как рвутся киевские и варшавские хохлы. Рвутся, как старые 
грелки из перепрелой резины...Неудобно.

Царьград ТВ
Коллективное обострение: Запад рассмотрел судороги у Путина
Издание Bild поделилось с читателями совершенно безумной те-

орией об «очередном странном приступе Владимира Путина», кото-
рый якобы случился во время интервью Такеру Карлсону.

«В пропагандистском интервью с бывшим ведущим Fox News Таке-
ром Карлсоном в Москве его левая нога внезапно стала независимой, 
а ступня качнулась вверх. Диктатор Путин, заметно напряженный в 
кресле, быстро сжимает рукой колено, возвращая сведённую судоро-
гой ногу обратно на землю», - сказано в публикации.

Кажется, кому-то в Германии забыли раздать выдать утренние та-
блеточки.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мама мия...
После двухчасового интервью Такеру Карлсону, западные элиты не 

знают даже, что им придумать, как бы так подпрыгнуть, чтобы срав-
няться с подошвой Путина. И вот, немецкие ублюдки от журналисти-
ки из Бильда придумали. Бильд решил заметить, что Путин снял часы, 
повертел рукой, и опустил мысок ноги через колено:

https://t.me/DmitriySteshin/9909
https://t.me/tsargradtv/70061
https://t.me/ctotoznayu/5995
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“Как пишет обозреватель BILD Себастьян Гайслер, в недавнем ин-
тервью Такеру Карлсону Владимир Путин чувствовал себя «заметно 
напряжённо». Он снимал часы и разминал запястья, нервно кашлял, 
у него дёргалась правая нога, а левую будто свело судорогой. Британ-
ская Daily Mail обращает внимание на момент, когда диктатор нажал 
рукой на левую ногу, чтобы опустить скованную ступню».

Это просто праздник какой то!
У них там дохлый мертвяк, на месте не ориентирующийся, страной 

правит, а эти нам рассказывают про то, что за два часа интервью у Пу-
тина нога затекла. 

Высокий класс журнаоистики.
Пулитцеровская премия.

Логика Маркова
Я всё таки не ожидал такой всемирной битвы вокруг интервью Пу-

тина Карлсону. Эту битву можно назвать битвой народов против элит. 
Народы хотят услышать Путина. Элиты хотят запретить народам услы-
шать Путина.

И можно назвать битвой «партии мира» и «партии войны». Партия 
Мира в лице Путина, Карлсона и Маска и миллиарда простых людей 
хочет переговоров и мира.

Партия Война в лице правительств стран Запада хочет войны до по-
ражения России. Или бесконечной войны против России.

Димитриев
Если друг всего советского российского народа Такер Карлсон сде-

лает интервью нежнее и с Зеленским, то это возрождает традицию 
челночной дипломатии заложенную другим другом советского наро-
да Генри Киссинджером. Так вот, туда полетел, сюда и, глядишь, ка-
кой-то план предложит. С этим планом Трамп пойдет на выборы, ска-
жет: видите, я ещё не президент, а они уже меня слушаются. А Илон, 
наш дорогой, Маск к тому времени будет уже через Старлинк управ-
лять обеими армиями и в случае несоблюдения условий будет выру-
бать виновнику связь. Красота? 

Только прошу Такера быть осторожнее, переговорщиков там не лю-
бят, могут и пулю прислать.

Логика Маркова
Говорят в ближайшие несколько недель Такер Карлсон оскорбит ха-

рассментом несколько сотрудниц в 2013, 2014 и 2015 годах. И кого то 
даже может изнасиловать, - и тоже около 10 лет назад. Объявлен не-
формальный конкурс воспоминаний. Тайный приз за качественное из-
насилование в прошлом Карлсоном - миллион долларов.

AGDchan
«Гость из будущего»: Александр Дугин — о феномене Такера Карл-

https://t.me/logikamarkova/10290
https://t.me/russ_orientalist/16772
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https://t.me/Agdchan/14067
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сона
Для американской администрации Такер Карлсон словно кость в 

горле. Для России — чуть ли не единственный голос разума по ту сто-
рону океана. И оказалось, что услышать его хотят ещё миллионы. По-
чему именно сейчас? Как объяснить информационный взрыв вокруг 
его интервью с Владимиром Путиным?

AGDchan
Интервью Владимира Путина Такеру Карлсону уже привело к сня-

тию Байдена с президентской гонки и по сути к победе Трампа на вы-
борах в США. Вот что такое настоящее софт-пауэр - раз, и история по-
текла в ином направлении.

ЖИВОВ Z
Передача работающего Старлинка нашим войскам, и предоставле-

ние Такеру Карлсону меди-платформы в сети X однозначно показало, 
не чьей стороне реальные симпатии Илона Маска. Путин в своем ин-
тервью передал Илону вежливый привет. Что также было сделано не 
случайно. Красивая комбинация.

Рой ТВ - Максим Калашников
Страсти по интервью Карлсону улеглись. Пора, встав на позицию 

вражеского штабного аналитика, считать содержащиеся там послани-
я-сигналы. 

- Визави ставит не на успешное наступление и на сокрушение фрон-
та бандер, а на переговоры с Вашингтоном и перемирие. Визави опа-
сается проводить мобилизацию экономики, госуправления и резер-
вистов, ибо считает сие угрозой для системы власти. 

- Негоциации возможны даже при сохранении прозападного режи-
ма в Киеве. Тому лишь надо принять некие бумаги о денацификации 
и не идти в НАТО формально. 

- Явление схоже с шоком марта 2022 г, когда визави, еще не добив-
шись ни одной цели операции, начал переговоры в Стамбуле. Что по-
казало его шок от того, что цветами не встретили и придется долго и 
кроваво биться. Отчего вообще имелось настроение легкой прогулки 
- вопрос отдельный. 

Отсюда западный враг делает вывод, что инициатива - в его руках. 
Что теперь достаточно решить вопрос с направлением замороженных 
резервов ЦБРФ  на нужды войны, все-таки профинансировать Киев за 
счет ЕС и США, компенсировать дронами снарядный голод ВСУ - и по-
ставить визави перед перспективой затягивания кампании. И перед 
необходимостью проводить мобилизацию. Шах и почти мат... Особен-
но в сочетании с дроно-наступательной операцией на наш глубокий 
тыл. После можно навязывать свою волю сломленному. Запад четко 
рассчитывает на деморализацию бомонда РФ . Ядерные намеки ДАМ 
он не воспринимает всерьез. 

https://t.me/Agdchan/14068
https://t.me/zhivoff/12841
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Эта угроза осознается. Чему свидетельством - истерика Соловьева. 
Планы врага нужно ломать. Не вижу иной возможности, кроме эле-

ментарного: введения военного порядка (военсоциализм) управления 
страной и вывода Киева из войны с помощью системной воздушно-на-
ступательной операции. Да, с производством и применением тысяч 
летающих бомб (аналогов Ф ау-1 с современными системами управ-
ления). Ибо численность пилотируемых ВВС слишком низка. Нужно 
выбить из рук Запада его инструмент - Украину. А впрямую лезть на 
нас от струсит. 

Потому считаю 2024й - решающим. И не тешу себя пустыми иллю-
зиями.

Во внутренней политике ставка сделана на полную заморозку вся-
кой несогласованной активности. Судьба Стрелкова и Удальцова - сиг-
налы. Когда Сергея обьявили террористом, все стало ясно. Был бы че-
ловек... 

Уже родилось выражение - «шпионы-патриоты».
Такое для меня - второй раз в жизни. В брежневском СССР также 

можно было загреметь по статье или в психушку за неправильное по-
ведение и даже слова. Когда я был в армии, на моем курсе в Одесском 
университете случилась попытка доноса (дело было при Горбачеве). 
Студентка, дочь преподавателя истории КПСС, накатала донос на мое-
го сокурсника. За не те книги и высказывания. Но времена были уж не 
те, Макса отстояли. Однако году в 1979м все могло быть иначе, а рья-
ная девушка бы выдвинулась по комсомольской линии. Навык сле-
дить за своим языком у моего поколения с тех пор остался. 

Надеюсь, вы меня поняли. В наступившей «новой нормальности» 
не нужно лезть на рожон. Помните, что больше ничего устойчивого/
стабильного нет. Это касается и бомонда, и морозов. Наше дело - по-
мощь фронту. Это главное.

Знал ли МК, что так будет? Да, с конца февраля-2022. Потому и счи-
таю своим долгом предупредить тех, кто младше меня.

АДЕКВАТ Z
Мюнхенская речь Путина, которой сегодня исполняется 17 лет, ста-

ла самой первой ласточкой неизбежного, как показало время, водо-
раздела с Западом. Мы отказали противнику в праве решать за нас 
или поперек нас что бы то ни было, объявили свой суверенитет, в том 
числе во внешней политике, ценностью абсолютного порядка и на-
помнили, что безопасность в мире или одна на всех, или ее не будет 
ни у кого.

Услышать Путина непосредственные адресаты его слов тогда не по-
желали. По горячим следам было очень много сарказма и пренебре-
жения, густо замешанных на негодовании, что Россия смеет претен-
довать быть собой - смертный грех, о котором холуи тогдашнего геге-
мона ни тогда, ни сейчас не смеют и помыслить. Время, однако, всех 
и все рассудило с исчерпывающей ясностью.  

Сдохший два года назад однополярный миропорядок именно по-

https://t.me/roy_tv_mk/7869
http://www.apn-spb.ru/opinions/article38137.htm
https://t.me/politadequate/8397
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тому, собственно, и сдох, что подавляющее мировое большинство на-
отрез отказалось способствовать его сохранению. Новому миропоряд-
ку, который сейчас рождается в больших и малых ежедневных собы-
тиях, далеко не только военного характера, еще предстоит по-настоя-
щему оформиться. Но уже сейчас вполне очевидно, что самыми крае-
угольными его основами будут те самые вещи, о которых говорилось в 
Мюнхене в бесконечно далеком две тысячи седьмом - отрицание лю-
бой однополярности и неделимость мировой безопасности. Не пото-
му даже, что мы и многие другие страны осознанно стремимся имен-
но к такому мироустройству, а потому, что жизнеспособных альтерна-
тив у него уже нет в принципе.

МАРДАН
На Украине в Часов Яре объявлена принудительная эвакуация на-

селения
К городу со стороны Бахмута с боями прорываются подразделения 

русской армии.
После занятия нами Часов Яра, падёт весь район, включая Крама-

торск.
До Часова Яра остается примерно 1,5 км

Русский тарантасъ
Местные паблики подтверждают, что в Часовом Яре началась эва-

куация тех, кто остался. Уточняют:
«В городе остаются наёмники, ТРО и ССО. Остатки ВСУ будут выве-

дены после принятия решения об оставлении города. 
Но данные мероприятия не согласовывает ставка Зеленского.»
По прежнему работают коммерсы, вывозят куда угодно, хоть с пиа-

нино. Но, людей в Часовом Яру осталось немного, все два года уезжа-
ли. Особенно, посмотрев на дождавшихся уличных боев из Артемов-
ска и Соледара. В Часовом Яру была эвакуационнвя база для бежен-
цев, но с изюминкой - минометной батареей чуть ли не возле барака 
с мирняком.

Город считался базой всей Бахмутско-Соледарской группировки ВСУ. 
Так как Бахмута и Соледара нема, то и сидеть в Часовом Яру не треба.

Владислав Угольный
По Авдеевке я ничего не понимаю.
Если верить нашим инсайдерам, до выхода к Индустриальному про-

спекту осталось около 400 метров. По версии хохлов - до 1000 метров.
Гарнизон фактически в оперативном окружении, из которого выхо-

дить придётся ножками.
Единственная более-менее реальная (но невероятно сложная и со-

пряженная с потерями) надежда хохлов - нанести удар нам в направ-
ление на Водяное и Опытное. Тогда число более-менее безопасных 
грунтовых дорог увеличится.

https://t.me/mardanaka/19245
https://t.me/DmitriySteshin/9913
https://t.me/zola_of_renovation/7172
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В целом, хохлы кажись доигрались в информационную войну до 
котла.

Однако я рекомендую соблюдать информационную гигиену и по-
литику тишины. Сейчас, как я понимаю, сражение вышло в финаль-
ную стадию.

Военкор Котенок
Объектом, пораженным в ходе вечерней работы «Гераней» по Харь-

ковской промке, снова оказалась нефтебаза, уже другая. Полыхало 
всю ночь. 

Из минусов — украинская ПВО в попытке зацепить подлетающий 
дрон стандартно отработала по частному сектору.

В Одесской области — есть попадания по объектам портовой ин-
фраструктуры в районе Измаила.

Старше Эдды
Ночной удар Гераней по Харькову оказался очень результативен, 

ГСМ горит до сих пор. Не знаю, что там с ударом по кафе, в котором яко-
бы собрались офицеры отпраздновать назначение Сырского на долж-
ность гiмнокомандувача, повод как по мне  весьма сомнительный, но 
вот поражение базы ГСМ, получилось прямо на пятерочку.

Международная Жизнь
Официальный представитель МИД РФ  Мария Захарова заявила, 

что департамент городского имущества Москвы прекратил договоры 
аренды на земельные участки для посольства Украины. Соответству-
ющее сообщение размещено на сайте ведомства. «Департаментом 
городского имущества города Москвы было также принято решение 
прекратить договоры аренды на земельные участки, предоставлен-
ные под размещение посольства Украины», - отметила она...

Рамзай
Владимир Зеленский уволил Сергея Шапталу с поста начальника 

Генштаба ВС Украины и назначил вместо него Анатолия Баргилевича, 
который командовал силами теробороны. Об этом Зеленский сооб-
щил в своём Telegram-канале.

Он заявил, что провёл замену руководителя Генштаба ВСУ и поблаго-
дарил генерал-лейтенанта Шапталу за службу в течение двух лет кон-
фликта.

«Новым начальником Генштаба, по предложению главкома Алек-
сандра Сырского, назначил генерал-майора Анатолия Баргилевича», 
— сообщил Зеленский.

Что тут интересного?
По формальному принципу, но из высшего руководства ВСУ удале-

ны два руководителя, которые имеют чисто украинские корни и чисто 
украинскую военную историю. При этом, и новый главком Александр 

https://t.me/voenkorKotenok/53895
https://t.me/vysokygovorit/14550
https://t.me/interaffairs/22073
https://t.me/ramzayiegokomanda/8009
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Сырский, и заместитель начальника Генерального штаба ВС Украины 
— начальник Объединённого оперативного штаба ВС Украины — ко-
мандующий Операцией объединённых сил Сергей Наев имеют рус-
ский и российский бэкграунд. Это заставляет обоих из кожи вон лезть, 
доказывая свою верность «украинству», но при этом вызывает огром-
ное раздражение у «свидомой» части украинского общества. И этот 
«эффект чужака» по своему выгоден нам ибо не даст им обоим быть 
полностью объективными в критических ситуациях. Им всегда при-
дётся доказывать, что они «украинистей» самых щирых украинцев. А 
на войне это чревато серьёзными проблемами...

И в этом смысле замена «железобетонного» хохла Залужного на 
«подмоскаля» Сырского это удар по ВСУ.

Поддубный |Z|О|V| edition
<...> Проблема вырусей в том, что они каждый день пытаются дока-

зать окружающим, что они «свои среди своих», но на русских предате-
лях всегда стоит невидимое клеймо. Именно поэтому новый главком 
формирований киевского режима и выпускник МосВОКУ так хорошо 
умеет приспосабливаться при любой власти, даже не смотря на отсут-
ствие таланта и биографию, которая состоит из тотальных поражений. У 
таких людей в силу деформации отсутствует принципиальность. Имен-
но поэтому Зеленский, который так же к слову вырусь, именно Сыр-
ского поставил своим главкомом. Но есть еще один важный аспект: Зе-
ленский пытается обезопасить себя от собственной армии. Он просто 
боялся, что не успеет бежать из Украины, в случае если бывший глав-
ком решит, что способен лучше рулить режимом. Что армия мобили-
зованных под дулами автомата наконец-то поймет, где реальные вра-
ги. Сырский - это безусловно усиление карательного аппарата и одна 
из главных его задач удержать войска от разворота и от влияния тех, 
кто будет уговаривать генералов развернуться. 

Причем, когда я говорю это, я не имею ввиду, что это будет разво-
рот в нашу пользу. До такой трезвости украинского общества, а войска 
его часть, довольно далеко.

МАРДАН
Залужный начнет «говорить» сразу после взятия русскими войсками 

Авдеевки, когда Зеленскому придется назвать виновника сдачи оче-
редной фортеции. 

Укажут пальцем на Залужного, припомнят и летний контрнаступ. 
Учитывая склонность Зеленского и Ермака к агрессивному политиче-
скому пиару, Залужного будут называть «мясником», «убийцей десят-
ков тысяч лучших сынов Украины» и человеком укравшим у украин-
ского народа победу, когда она уже была на расстоянии вытянутой 
руки. 

Сыркий - не при делах. Его только что назначили. Хотя и ему, как 
новому командующему, придется подтвердить, что процесс был на-
столько запущен бездарным управлением, что ему оставалось лишь 

https://t.me/epoddubny/19042
https://t.me/mardanaka/19237
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спасать оставшихся в живых.
И вот тут уже доктор философии Валерий Залужный должен будет 

начать заниматься политикой и объяснять громаде все, что он думает 
(и всегда думал) о президенте Зеленском и его свите. Просто для того, 
чтобы спасти свою жизнь.

Сладков+
ЗА СЧЕТ ЧЕГО ПРОДЕРЖАЛАСЬ ДОБРОВОЛЬЧЕСКАЯ АРМИЯ ДОНБАС-

СА ПРОТИВ УКРАИНЫ ЦЕЛЫХ ВОСЕМЬ ЛЕТ? 
Интересный вопрос, правда? Если есть сторонники мнения, что это 

сугубо «ихтамнеты» и «зеленые человечки» всё сделали, я стою на со-
вершенно другой позиции. Да, Россия помогла, безусловно, вне вся-
ких сомнений. Но основным явился донбасский фактор и его состав-
ляющие: 

1. Страстное желание Донбасса оставаться русским и с Россией. 
2. Ненависть Донбасса к украинскому национализму, не исчезаю-

щая, неизлечимая ненависть. 
3. Качества донбасского народа (великое терпение и стойкость, тру-

долюбие, перешедшее из шахт и заводов на передовую). 
4. Огромное количество добровольцев со всей России (70% совер-

шенно не знакомых с оружием, но идейных от первого до последне-
го). 

5. Желание победить. Желание воевать и победить. Постоянное со-
вершенствование добровольцев. 

6. Поразительная сознательность гражданских, и жестокая, именно 
не жесткая, а жестокая дисциплина в ополчении. Не буду приводить 
примеры, но там были самые тяжелейшие наказания за пьянку и не-
выполнение приказа, во многих отрядах. 

Вы видите за моей спиной, на фото, плакат разведбата «Спарта» 
времен Моторолы. Да там за малейший перегар стреляли в колено, 
без суда и следствия. И дисциплина была на 100% — отсюда и боего-
товность.

Андрей Медведев
Украина ещё во времена ковида покатилась прямым путём в мрач-

ное Средневековье, с типичными мистериями и тотальным мракобе-
сием, которое пожрало общество.

Точнее, не с ковида, с Майдана, где основу всего составлял ритуал. 
Как сделать жизнь лучше? Надо скакать и скандировать «Кто не ска-
чет, тот москаль». Это боевой транс. Я не шучу. Перечитайте Проппа 
про основы волшебной сказки.

Как изменить жизнь? Надо снести плохих идолов/богов и призвать 
хороших. То есть сносим памятник Ленину, ставим памятник Шухеви-
чу. Чтобы помощь новых злых демонов была сильнее, чем старых злых 
демонов надо больше улиц назвать их именами. Кстати и безбожни-
ки-большевики тоже с помощью переименований строили культ. 

https://t.me/Sladkov_plus/9737
https://t.me/MedvedevVesti/16650
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«Украина понад усе», то есть выше Бога. То есть нет морали. «Сла-
ва Украине» - это глумливая калька с приветствия «Слава Иисусу Хри-
сту - Навеки Слава!». «Батько наш Бандера, Украина мати». Сам текст 
этой песни прямая отсылка к языческим культам, и первобытным тра-
дициям матриархата.  Женщины жрицы верховодили, повторяя миф, 
где древние боги и демоны женились на мрачных тётках,  и в резуль-
тате рождались чудовища.

В данном случае чудовище это нынешнее украинство. Демоническая 
сущность, которую отлично изобразили сами же украинские творцы в 
ролике, где инфернальная баба серпом рубит голову русскому солда-
ту. Это все трансформации древних языческих культов богини Смер-
ти. Мары/Мораны, богини Кали. То есть культов крови и человеческих 
жертв. Отсюда же эти дикие для нас перформансы в кровавых трусах, 
всякие людоедские шутки про мертвую русню.

Собственно Украина нынешняя началась в 2014 году с массового 
жертвоприношения. «Небесная сотня». Кто убил их? Кто стрелял? Это 
неизвестно. Но кровь породила кровь и новый извод культа. 

Кто не поклоняется великой Украине - те не с нами, их надо убить. 
Одесса, Луганск, Славянск, Донецк. Кровавые приношения демонам 
укронацизма. Почему нет рефлексии по поводу убийств мирных жи-
телей украинской артиллерией? Даже у обычных граждан. А потому 
что это воспринимается, как часть культа. Да, не осознанно, где-то в 
глубине,  но это кажется нужной частью задобрения кровавых богов и 
Матери Украины, жертвоприношение, которое даст процветание по-
следователям культа. 

То есть в украинском массовом сознании работают чрезвычайно 
древние архетипы. Откуда шутки про убитых детей - «личинку коло-
рада»? Про «шашлык в Одессе»?  Это древняя злоба - врага уничто-
жить с его родом, под корень. Отсюда же и «Волынская резня». Поче-
му в первую очередь убивали (не знаю, осознанно ли или инстинктив-
но) женщин и детей? Родительница и продолжатели рода. И вряд ли 
когда украинцы всерьез пытались разобраться, отчего их «герои» так 
лютовали. 

А помните, автобусы с эвакуированными из ковидного Китая людь-
ми на Украине закидывали камнями? Помните, как врачи  пели гимн 
от радости, что им не придется лечить больных? Помните молебен, 
когда люди просили защитить их от эвакуированных из Китая? Не пом-
ните? А это все снова Средневековье - так в 13 веке боролись с чумой. 

Ф акельные шествия с портретами Бандеры. Торты в виде русских 
младенцев. Торты с фото убитых русских офицеров. Тушенка и колба-
са из москаля. 

Теперь украинские бабы в селе битами чуть не убивают других баб, 
которых приняли за наводчиц военных. «Приехали наших мужиков 
забирать, гадюки». Повезло тёткам, что их к херам не сожгли. А могли 
бы.

И заметим одну особенность. Именно женщины атакуют военко-
мов в украинских городах, женщины были самим активным костяком 
майдана. 
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Потому что матриархат. Средневековье.

Русский инженер
Это уже почти бунт. По меркам украхи за это должны уже паковать 

СБУшники, но тут два нюанса - во первых это уже реально много лю-
дей, целое село, и во вторых, это ж украинцы первого сорта, западен-
цы. 

Сложная задачка для власти. А вопрос в лоб, где у нас война, силь-
но выбивает из колеи тцкшников, их лепет по поводу военного поло-
жения смотрится дёшевой отмазкой.

И да, запрос на то, чтоб начинать физически уничтожать тцкшников, 
уже просто огромный. Необходимы только первые яркие публичные 
действия, но судя по тому, что уже прорываются отголоски об избие-
нии и охоте на тцкшников, осталось совсем немного до какого нибудь 
яркого случая, который власть уже не сможет скрыть.

И очень не удивлюсь, если в этом помогут те менты, которых пы-
таются загнать в штурмовики, под угрозой уголовки. Ведь именно за 
счёт лояльности рядовых сотрудников МВД, не было возможности ве-
сти подпольную борьбу с режимом, всё таки современные средства 
безопасности, камеры, биллинг, слишком упрощают ОРД. Но теперь, 
после истории с Днепропетровскими беркутами, с историей парниш-
ки из полиции который пытался переплыть реку на границе, ситуация 
для наркота очень усложняется.

ЖИВОВ Z
Различные натовские учения и манёвры польских и других сил у За-

падных границ России есть ни что иное, как попытка оттянуть личный 
состав и технику ВС РФ  из зоны СВО, чтобы уменьшить наше превос-
ходство над противником на поле боя. Пока никаких других целей они 
не преследуют.

ИА Регнум
Два российских стратегических бомбардировщика выполнили пла-

новый полёт у Аляски.
Ну не всё же «Риперам» над Чёрным морем летать.

Старше Эдды
Столтенберг, говоря о готовности НАТО «к многолетнему противо-

стоянию», и необходимости наращивания военных расходов, распи-
сывается в готовности похоронить в этом противостоянии экономику 
Европы. Лишение доступа к дешевым энергоносителям и повышение 
расходов на оборону означает отсутствие шансов на экономический 
рост ЕС в долгосрочной перспективе.

Для нас – не означает. Для российской промышленности и сель-
ского хозяйства предстоит еще много лет работать, чтобы заполнить 
рынок, освобожденный после резкого сокращения поставок европей-
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ской продукции, и вслед за этим естественно будет тянуться и сфера 
услуг и инфраструктура – на деньгах, которые бизнес будет здесь вкла-
дывать в отсутствие возможности сложить их в те же европейские ку-
бышки.

По идее, после выступления Столтенберга должны были бы после-
довать комментарии от европейских политиков, не желающих похо-
ронить будущее своих стран в конфликте США и России на территории 
Украины. Но за всех отдуваются одни венгры, еще раз подтвердившие, 
что ни в какие авантюры с поставками оружия хохлу ввязываться не 
намерены. Остальным, что ж, туда и дорога.

Два майора
9 февраля ефрейтор Шольц прибыл в США для получения новых 

указаний по дальнейшему  уничтожению потенциала Германии
Вчера, антинародный функционер транснациональных корпораций 

с рейтингом недоверия 70% немцев, побывал на встрече с американ-
скими конгрессменами, где уже смог выступить в роли фотообезьян-
ки.

Сегодня, 10 февраля,  планируется его встреча с  хозяевами пред-
ставителями американского бизнеса  и самоходным дедом Бидоном, 
который наверное будет думать что у него очередная встреча с  умер-
шим канцлером Ф РГ Гельмутом Колем. 

На этом фоне любопытная статья вышла сегодня утром на Bloomberg  
под заголовком «Дни Германии как промышленной сверхдержавы 
подходят к концу».  В ней, как мы неоднократно сообщали ранее, кон-
статируются результаты вредительской  политики правительства Шоль-
ца и «светофорной коалиции» , которая привела к катастрофическим 
последствиям в экономике.

В этом контексте интересным моментом стала статья Шольца в га-
зете The Wall Street Journal в которой он дал понять, что без США Ев-
ропа не справится с поддержкой Украины. Отдельные СМИ также за-
явили, что цель поездки  уточнение вопроса возобновлении США фи-
нансирования Украины.

Вопросы спасения экономики и благосостояния немецких граждан 
в повестке визита Шольца видимо не стоят. Зато это  хорошая возмож-
ность отчитаться перед начальством о проделанной работе, а заодно 
и пару-тройку производств перенести в США. Германии, видимо, они 
не нужны. Это же так неэкологично.

РИА Новости
Ф РГ переживает свои последние дни в качестве мировой промыш-

ленной сверхдержавы из-за закрытия множества предприятий и об-
щего упадка, последним ударом стало прекращение поставок россий-
ского газа, пишет Блумберг. Агентство подчеркивает, что основы про-
мышленности Германии «рухнули, как домино».

Что-то знаю / Павел Данилин
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Как говорится, вход - рубль, выход - десять.
Лидеры Евросоюза открыто угрожали подорвать экономику Вен-

грии в беседе с премьер-министром Виктором Орбаном, сообщил его 
советник Балаж Орбан в интервью Exxpress. Несмотря на совпадение 
фамилии, они не являются родственниками.

Об угрозах со стороны ЕС нанести ущерб экономике Венгрии, если 
она не согласится одобрить выделение помощи Украине в размере 
€50 млрд на 2024–2027 годы, писала Financial Times со ссылкой на до-
кумент, разработанный в союзе. В нем была изложена стратегия, на-
правленная на «экономические слабости» Венгрии, ослабление ва-
люты и снижение инвестиционной привлекательности страны, чтобы 
ударить по «рабочим местам и экономическому росту», - сообщает 
РБК.

++++++++
С такими друзьями и врагов не нужно.
А еще это показывает, что думают о государствах-членах в ЕС. Так к 

свободным странам не относятся. Так даже к вассалам не относятся. 
Так относятся к рабам. На край - к слугам.

Marina Akhmedova
Писатели-предатели уехали из страны почти два года назад, а мы 

все это время дискутировали - надо ли запрещать их книги. Или пусть 
продаются, в книгах же нет ничего об их поддержке Украины. И толь-
ко после того, как они сказали пранкерам прямым текстом - «Я под-
держиваю ВСУ» или «Хороший русский - мертвый русский» - дело, на-
конец, дошло до того, что в стране задумались: а не пора ли нам снять 
их книжки с продаж? Про поддержку Украины в книжках ни слова, од-
нако гонорары пойдут ВСУ - аргумент. И эта вся неторопливость с при-
нятием решений, повторюсь, заняла два года. 

И вот сегодня читаю заметку в иностранной прессе о нелегкой судь-
бе переводчиков с русского на немецкий в Германии. Контракты с рос-
сийскими писателями расторгнуты. Работы нет и не предвидится. Зна-
ете почему расторгли контракты с русскими писателями? Издатель-
ствам страшно, что они ненароком издадут книгу автора, который ло-
ялен российской власти. Неважно о чем эта книга - о саде и огороде 
или это сборник детских сказок. Вопрос не в содержимом, а в том, кого 
поддерживает автор. 

Это негласное правило в Германии начало действовать вовсе не в 
начале СВО. Российские авторы постоянно фильтровались Европой 
на предмет лояльности. А всем хотелось поездок в Европу, участия в 
книжных выставках. Вот и уходили писатели в оппозицию, а в книжках 
рассказывали про наш кровавый режим - так больше шансов на то, 
что тебя купит европейское издательство. То есть против нас уже дав-
но велась эта информационная война в области литературы. А в 22-м 
Европа просто четко отсекала все русское. И понятно, почему писате-
лям-предателям приходится все громче заявлять о поддержке Украи-
ны. Чем жёстче война, тем чётче должна быть обозначена лояльность 
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Европе. Иначе никаких переводов.
Это у нас мялись два года, не решались убирать книги иноагентов 

с полок, и до сих пор идёт дискуссия. А в Германии никто никого не 
спрашивал. Захотели запретить, запретили - без дискуссий.

Вячеслав Володин
Поступают многочисленные обращения с вопросом, почему на ин-

тернет-ресурсах иноагентов до сих пор размещается реклама россий-
ских компаний.

Люди возмущены: блогеры, действующие в интересах недруже-
ственных государств и льющие грязь на нашу страну, по-прежнему за-
рабатывают деньги на наших гражданах, на отечественных компани-
ях.

Это недопустимо.
В Государственной Думе обсуждается законопроект, в рамках кото-

рого предлагается запретить гражданам и отечественным компани-
ям независимо от форм собственности размещать рекламу на сайтах 
иноагентов, в их соцсетях и на других интернет-площадках.

Депутаты считают необходимым лишить иностранных агентов всех 
источников доходов в нашей стране. А для тех, кто будет нарушать за-
прет, предусмотреть строгие меры ответственности. 

А как вы считаете?

МАРДАН
Мигранты совершают около 2% преступлений в России, сообщила 

директор Института демографических исследований РАН Марина Хра-
мова. В большинстве случаев правонарушители — мужчины, а их пре-
ступления не выходят за пределы мигрантских сообществ.

А вы о чем-то ещё беспокоитесь...

Тасманский дьявол
По Марине Храмовой из института демографии РАН, которая сегод-

ня “обогатила” российские информационные ленты очередной ин-
фернальной дичью про миграцию.

Даже не знаю, смеяться или плакать. Откройте-ка биографию этого 
“демографа”.

Храмова - это физик-теоретик с Дальнего Востока, которую каким-то 
невероятным образом занесло в ...демографию. И не куда-то, а аж в 
руководство РАН. 

Далее откройте список её работ по демографии и задайтесь вопро-
сом - чем она и весь институт под её руководством собственно за-
нимаются: cоцио-демографическая политика Замбии, изучение вьет-
намской диаспоры в России, проблемы русскоязычной диаспоры в 
...Венгрии (!) и ещё куча всего непонятно каким образом имеющего 
отношение к актуальным проблемам миграции и демографии России. 

Знаете, например, сколько работ у Храмовой по последствиям 
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50-летней либеральной миграционной политики Запада? Ноль.
Недавно Храмова с коллегами по своему чудо-институту за госсчёт 

скаталась в “научную экспедицию” в Чили и Перу изучать ...русскую 
диаспору там. Не шутка. Судя по тому, что были они там 17 дней, то ту-
санули «академики» далеко за миллион рублей. А может и за два.

Ну и конечно же Храмова также работает в Вышке. Универсальное 
правило - если человек несёт какую-то ультралиберальная дичь, то 
сразу проверяйте его в списках сотрудников ВШЭ. Точно там будет.

Вообще это уже какой скандал по счёту в РАН? То какой-то краевед 
из Пскова со справкой из Госдепа возглавляет институт США, то выяс-
няется, что институтом философии руководит какой-то советский адепт 
квир-культуры. 

Во что вообще превратился РАН, по крайней мере в части гумани-
тарных наук? 

Судя по количеству скандалов, геополитических врагов России мож-
но уверенно поздравить - российскую гуманитарную академическую 
среду они успешно загнали в котёл.

Разложи, перепрошей интеллектуальную элиту своего врага и бери 
его голыми руками.

Ну и снова повторюсь - в России катастрофа с экспертизой в обла-
сти миграции. Этой темой занимаются либо просто профнепригодные 
люди, либо леволиберальные отморозки.

Картавых Александр
Что несет эта престарелая проститутка?) «Корректировка» русского 

этноса? Вообще охуеть.

Сыны Монархии
Главный вопрос:
Почему вырусь Марина Храмова, считающая , что численность рус-

ского государствообразующего народа надо корректировать с помо-
щью завоза орд инокультурных мигрантов, возглавляет Институт де-
мографии РАН, а не швейную артель на женской зоне?

ZERGULIO🇷🇷
Все утро слышу тихие рыдания Гитлера, все понять не мог, по кому 

Адольф так убивается. А тут вот оно что, корректировка русских назре-
ла, выходит. И целый институт у них есть под это дело.

Картавых Александр
Вообщет она лоббист, а не ученый. Который прямым текстом гово-

рит, что «да, вымираем, замещаемся, всë идет по плану». Надо боль-
ше мигрантов, больше связанных с этим социальных программ, луч-
шая интеграция и всë такое. Русский, дай денег на собственный эн-
тоцид. В той же статье говорится о том, что на окраинах до половины 
класса могут быть детьми дилдошонов и не знать русского языка во-
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обще, поэтому... да, надо просто для таких школ делать больше уро-
ков русского языка и ни в коем случае не принимать никаких мер для 
того, чтобы дилдошоны сами учили своих детей языку. Тупо их в шко-
лы не брать, например, раз у них вообще нет знания языка. Или хотяб 
отселять в отдельные классы, чтоб они нормальным детям не меша-
ли. 

Тетка спокойно и последовательно рассуждает о том, как Россий-
ская Ф едерация должна всю эту хуйню масштабировать и оплачивать, 
потихоньку замещаясь приезжими. Никаких проблем она в этом не ви-
дит. Проблема это то, что мигранты после начала СВО меньше денег 
посылают в свои Тоджикистоны (что вообщет вредит экономике, от-
ток валюты за рубеж). Вот тут у неë появляются какието эмоции и она 
начинать квохать о том, что надо им как-то помочь, а то их едет теперь 
недостаточно. 

Так что нет, нихуя это не «ученый рассуждает». Это новиопы просто 
совсем уже в край охуели, потеряли страх, совесть и осторожность. И 
просто расписывают прямым текстом о том, как будет заебись когда 
нас всех «откорректируют». 

И поэтому идет она нахуй, вместе со всеми своими поклонниками.

Картавых Александр
Причем, как с мест сообщают, она ещë и ученый такой себе. На хую 

крученый) Чистый лоббист завоза дешевой рабсилы, кое-как подво-
дящий под него «научное» обоснование.

Комиссар Исчезает
Главный вопрос нынешнего правления, если смотреть на него свер-

ху, с точки зрения правителя, состоит в следующем:
Почему России было отказано в союзничестве с западным миром? 

Ведь мы знаем, что Россия была к этому готова, Россия была друже-
любна и договороспособна.

Правильный ответ, я уверен, был бы чисто бюрократическим.
«Не стоит». «А то мало ли что». «Как бы чего не вышло». «Зайдите 

как-нибудь потом». «А вы справочку не принесли».
России было отказано только из-за того, что американская бюро-

кратия не хотела брать на себя ответственность за сложное дело, ги-
потетически содержащее в себе туманные будущие риски. Да, Россия 
как будто бы хотела сотрудничать, но - с ней не хотелось согласовы-
вать интересы, не было ощущения тысячепроцентного уровня пред-
сказуемости. Лучше было опереться на стаю прибалтик. 

Но я хочу сказать о другом.
Я хочу сказать: а давайте вспомним, почему Кремль много-много 

лет блокировал участие в политике целой толпе разных людей, кото-
рые в свое время были очень даже договороспособны, и очень хотели 
участвовать в чем-нибудь, но - их отправили то в подполье, то в эми-
грацию, словом, куда подальше.
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Список длинный: все эти Грудинины, Прохоровы, Надеждины, Ф ур-
галы, нацболы, экстремисты Удальцовы, Стрелковы, покойный Нем-
цов, да и кто только не.

Да по той же самой причине.
«Справочку не принесли». «Мало ли что, лучше не стоит». «Как бы 

чего не вышло». «А кто отвечать будет?»
Не хотели лишних сложностей. Хотели тысячепроцентной предска-

зуемости. Избегали гипотетических туманных угроз.
Опирались на стаю своих прибалтик, то есть, виноват, народных из-

бранников.
Вот такая печальная зеркальность.
Россия во внешнем мире получила такое же отношение к себе, ка-

кое практиковала в своих внутренних делах.
Не на что обижаться.

Комиссар Исчезает
Вот что я вам скажу, друзья.
Судя по тому, что мы видим и слышим, нам надо буквально молить-

ся о том, чтобы плохой дедушка Байден не только не помер, но и по-
бедил хорошего дедушку Трампа в ноябре.

Если хороший дедушка победит - мне страшно думать о том, что бу-
дет дальше.

Ведь он предложит нам, как говорил об этом покойный Костя Кры-
лов, а до него Розанов, - рюмочку похвалы.

И что из этого выйдет - примерно понятно.

https://t.me/komissarischezaet/541
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ОДИННАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Перспектива переговоров с недоговороспособным Западом,
• Путин в интервью с Карлсоном: дзюдоист или танк Т-90?
• Долг Путина - не предать Богдана Хмельницкого,
• Раз Польша провоцирует третью мировую войну, самое время 

вспомнить, что она и вторую спровоцировала,
• Премьер-министры Британии последних лет послушно вальси-

ровали, увлекаемые США в сторону будуара,
• Авдеевку уже открыто сдают, но намерены стоять там до по-

следнего, 
• Российские войска переходят на Старлинк. Или нет, 
• В ближайшие дни по всей Украине начнут бить ТЦКашников,
• Кто подсовывает президенту для озвучивания всякие несуразно-

сти?
• Кто заколотил окно в Европу,
• Запад не принял Россию или Россия отказалась от Запада?
• Украина, конечно, марионетки, но и в американском Белом доме 

тоже сидят марионетки,
• Подчас приращение научных знаний достигается вычитанием, 

а не прибавлением, если вычитается вирус либерального западниче-
ства,

• Все 90-е и 2000-е русские патриоты боролись за путь Хомейни, и 
теперь он побеждает,

• В этом году произойдет очередной крах долларовой пирамиды с 
летальными последствиями для доллара как для мировой валюты,

• Американцы приготовили для русских смертельную эпидемию,
• Планы Трампа,
• Русофобы в государственных учреждениях и что с ними делать

Два майора
Все чаще с самого высокого уровня звучит слово «переговоры». Зе-

ленский ради отставки более популярного, чем он, Залужного в интер-
вью европейской прессе говорит о тупике развития обстановки для 
ВСУ, что не лишено смысла. Тем не менее, про «переговоры» мы все 
слышим с первых месяцев войны, а Верховный в нашумевшем интер-
вью фактически назвал Запад недоговороспособным. 

Противник еще очень силен, умело держит оборону, старается из-
мотать наши войска дронами и одновременно проводит массовую мо-
билизацию населения. Звучит цифра в 1 млн человек уже имеющего-
ся у ВСУ личного состава. Жители Украины проявляют полную бесхре-
бетность на фоне прохождения через Верховную Раду драконовских 
законопроектов о тотальной мобилизации. Даже спецподразделения 
МВД Украины, ранее носившие гордое название «Беркут», ворчат, но 

https://t.me/dva_majors/34387


ОГЛАВЛЕНИЕ 1035ОДИННАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

подчиняются приказам и выдвигаются на передовую. Репрессивный 
аппарат Киевского режима – более не фигура речи, около 10 тысяч 
граждан осуждены за «госизмену».

Тем не менее остаются самоотверженные героические люди на Укра-
ине. Десятки ракет и «Гераней» новой модификации на этой неделе 
поражали военные и инфраструктурные объекты, нефтебазы. Запад-
ные СМИ отмечают некоторое снижение эффективности и так бедо-
вой украинской ПВО, связывая это с нехваткой боеприпасов и подсте-
гивая правительства стран ЕС и США выделять больше помощи Укра-
ине.

Скандальное решение о выделении помощи Украине Конгрессом 
США, кстати, принято. Пусть и в ущерб безопасности границ Техаса 
и Мексики. Так что приоритеты расставлены. Европейская военщина 
вновь пугает население своих стран войной с Россией в попытках от-
влечь бунтующих рабочих и фермеров от внутренних проблем.

Национальный Z Курс
Перспектива диалога Москвы с Вашингтоном полностью зависит от 

намерений США договариваться на основе взаимного уважения и учё-
та  интересов друг друга, заявила Мария Захарова. 

«Пока США явно не готовы к этому даже в теории. Причём не из-за 
нас. А из-за собственных кризисных явлений. В будущем же предсто-
ит серьёзный разговор о согласовании принципов международного 
общения, которые соответствовали бы реалиям формирующегося на 
наших глазах многополярного мира», — отметила дипломат.

ФЕДОРОВ.
Выход один. Организовать мотивацию США через ядерное нацели-

вание на США

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Песков о возможности новых мирных переговоров с Украиной: 

сейчас совсем другая реальность, киевскому режиму придется ее при-
знавать

Фельдфебель Вольтер
На мой взгляд Путин в беседе с Карлсоном действовал как, во-пер-

вых, политический дзюдоист. Во-вторых, имел в виду ту самую Евра-
зию - Китай в самую первую очередь. И третье: урок «ленинградской 
улицы» (если драка неизбежна - бей первым) Путин никогда не забы-
вал и не забудет. Про политическое дзюдо: самый главный принцип - 
максимально замаскировать направление атаки, находясь в плотном 
контакте с противником.  Кимоно=Engagement. Про Евразию: Китай 
вообще и товарищ СИ лично должны знать, что Россия сделала всё 
и даже больше, чтобы избежать ядерного удара по некоторым стра-
нам НАТО (см. доктрину Караганова, в том числе и в части «сибири-

https://t.me/nationkurs/30366
https://t.me/fedorovgd/35816
https://t.me/bbbreaking/175202
https://t.me/feldfebelvolter/81
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зации России»). Даже до такой степени, что сама хотела стать НАТО.
Путину не надо исповедывать «Евразийство» и зачислять себя в ряды 
сторонников Александра Гельевича. Он просто «технологический ев-
разиец», сочетающий в себе холодную немецкую аналитичность со 
страстной энергетикой самого сложного вида из всех восточных еди-
ноборств -японского дзюдо. Про сумо нужно отдельно. Судя по боль-
шинству комментариев, «ленинградская улица» всех этих суб-смыс-
лов не ловит. И - хорошо. Тем веселее будет, когда дойдёт.

Что-то знаю / Павел Данилин
Прочитал у Леонида Полякова (да-да, это снова реклама, подписы-

вайтесь на умного человека и отличного политолога), так вот, прочи-
тал у Леонида Полякова, что Путин в интервью с Карлсоном действо-
вал «как политический дзюдоист». Ну, не знаю...

На мой то взгляд, Путин в интервью с Карлсоном действовал как 
танк Т-90. То есть, ехал туда, куда хотел и плевал на то, что это кому-то 
не нравится. 

И я его очень хорошо понимаю. Поскольку после смерти Махатмы 
Ганди поговорить не с кем, ну, какой смысл пытаться выстроить диа-
лог с каким-то Карлсоном? Да и вправду, ну вот вы бы стали поддер-
живать диалог, разговаривая о политике с Карлсоном? Нет, правда? О 
варенье, о смене носков, о приведении и домомучитиельнице - еще 
быть может, да и то, в раннем детстве имело бы с Карлсоном диалог 
поддерживать...

А о политике?
Я без шуток - Карлсон, быть может, для американца и умен (хотя до 

Маска явно не дотягивает даже до колена), но он же, было видно - 95% 
из того, что ему сказали, не понял или не захотел понимать. Впрочем, 
Карлсон понял 5%, а еще он дал аудиторию в итоге, думаю, в полмил-
лиарда. Так что, он, конечно, молодец и герой России. Но поддержи-
вать с ним диалог не имело никакого смысла. 

Так что это не дзюдо, не вальс, не перетягивание каната. Нет. Это 
просто красивый прокат танка Т-90 из точки А в точку Б.

Политэконом
Интервью Такера Карлсона с Путиным – тактический выигрыш Рос-

сии в информационной войне. Позиция России не получила бы 250 
миллионов просмотров в мире без такого интервью. Даже если это 
само по себе не изменит ход противостояния и не приблизит выигрыш 
России сейчас, это задел на борьбу на будущем этапе.

Кроме того, Путин озвучил несколько ценных моментов, которые 
оставались бы предположениями до его слов. Например, почему Яну-
кович не отдал приказ Беркуту на разгон Майдана 2014 г, из-за чего 
его долго считали некомпетентным или трусом. Или детали перегово-
ров в Стамбуле 2022г.

Но и Такер Карлсон сказал важные вещи про Китай и будущий ми-
ровой порядок, которые выпали из всеобщего внимания, из-за фокуса 

https://t.me/ctotoznayu/6000
https://t.me/politekonom/200
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на военном противостоянии на территории б.УССР. Предполагаем, что 
именно из-за необходимости озвучить эти вещи как позицию, и что-
бы убедиться в реакции Путина на них, Карлсону в итоге и позволили 
в итоге провести это интервью, столь токсичное для коллективного За-
пада. Прощупывание этой позиции столь публичным способом было 
главным условием, без которого интервью бы не было. 

Такер не просто журналист – он действительно подавался на работу 
в ЦРУ, и взяли ли его на работу формально или нет, мы не знаем. Пу-
тин, отвечая на вопрос «Кто взорвал Северный Поток» словами «Вы 
взорвали» не шутил, а общался с Такером как с членом группировки 
во власти, включающей в себя руководство ЦРУ. Отец Такера – дирек-
тор «Голос Америки», всегда работавшей по миру как неотъемлимая 
часть ЦРУ. Взгляды Карлсона всю жизнь были крайне правыми, нео-
колониальными. Такер - классический «неокон», просто без клини-
ческой, расистской русофобии, в отличие от, например, Виктории Ну-
ланд. Он - возможный член администрации Трампа в случае, если тот 
доживет до выборов.

Если посмотреть прежние выступления Такера Карлсона, он регуляр-
но призывает к всеобъемлющему противостоянию с Китаем вплоть до 
военного, и нынешний конфликт России и США в этой парадигме – до-
садное отвлечение от возможного сотрудничества США и России про-
тив Китая, где Россия, либерально-капиталистическая, выступила бы 
пушечным мясом в таком противостоянии с Китаем. Карлсон не про-
тив западного «олигархического» империализма. Он противник глу-
пой потери такого потенциально ценного вассала, как Россия.

Когда Путин говорит, что смену мирового порядка не остановить, 
как не остановить восход Солнца  - это неостановимое движение се-
годня происходит исключительно из-за Китая и представляемой им 
другой системы. Не будет Китая  - не будет этого движения к новому 
мировому порядку. Без Китая это сегодня не под силу ни России, ни 
Индии, ни всем членам БРИКС вместе. К порядку, в котором деньги 
создаются государством, а не частными банками. И экономика рабо-
тает в интересах большинства. Это и есть взгляд в духе «Общей Судь-
бы» Си Цзиньпина и, надеемся, России ближайшего будущего.

Россия пока еще не в этой системе мышления, не в этом взгляде 
на жизнь. Новый этап для России и Запада, который откроется после 
мартовских выборов, будет принципиально зависеть от скорости дви-
жения России в эту сторону.

Логика Маркова
Интервью Путина Такеру Карлсону. Очень важные вещи, которые 

сказал Путин и которые пока не были зафиксированы.
1. Путин ни разу не разговаривал с Байденом после начала СВО. То 

есть нет вообще никакого серьёзного диалога. И это безумие какое то.
2. Путин прямо сказал Байдену, что Байден совершает огромную 

ошибку стратегического характера. 
3. Путин это подчёркивает все время про решения США. В частно-

https://t.me/logikamarkova/10301
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сти, про решение Барака Обамы поддержать вооружённый государ-
ственный переворот на Украине в 2014 году, - «это огромная полити-
ческая ошибка со стороны руководства США «.

4. То есть Путин обращается к США - «прекратите делать огромные 
политические ошибки, которые вы все делаете и просто вернитесь за 
стол переговоров  - и мы решим все проблемы миром».

5. Глупость руководства США ведёт мир к катастрофе и главная при-
чина войны на Украине  - вот важнейший тезис Путина к аудитории 
США.

АДЕКВАТ Z
Взрослое американское население - грубо миллионов 270. Взрослое 

население ЕС - очень грубо миллионов 375-385. Интервью Путина Кар-
лсону, адресованное в первую и вторую очередь вот этой публике, за 
двое с небольшим суток посмотрели, по самой осторожной оценке, 
миллионов 200. Без малого каждый третий в целевой аудитории. (Не 
представляю, как сделать корректную поправку на долю незападных 
зрителей, но поскольку число просмотров в любом случае еще будет 
долго и заметно расти, считаю возможным взять за основу вот эту ин-
тегральную оценку - без малого каждый третий.)

Количественно примерно такой охват с самого начала и ожидал-
ся: жить в информационном пузыре, нафаршированном тупой наглой 
пропагандой, крайне уязвимой к трансляции альтернативной позиции, 
людям не нравится давно и сильно. Что отложилось у людей в головах 
и как это отразится на их решениях на выборах и не только, увидим в 
перспективе недель и месяцев. Есть все основания полагать, что сдвиг 
в умах получится во всяком случае статистически значимым.

И большая к читателям, особенно зарубежным, просьба: кто уви-
дит любую иностранную социологию вокруг интервью, не сочтите за 
труд прислать в личку.

Николай Стариков
Но в том интервью, и которое дал Путин, в процессе обращения к 

политическим элитам Запада важны не просмотры, а реакция на них 
адресатов. 

Но так уж устроен современный мир, что чем больше распростране-
ние у информации, тем сложнее её игнорировать. Поэтому 180 мил-
лионов просмотров – это очень хорошо. 

Это не цель. Это - средство.

Национальный Z Курс
Песков:
▪️Интерес к интервью Путина Карлсону и цифры просмотров превы-

шают рейтинги самых рейтинговых вещателей мира.
▪️Главная задача интервью Путина Карлсону достигнута, президента 

РФ  увидели и услышали во всем мире.

https://t.me/politadequate/8398
https://t.me/nstarikovru/43390
https://t.me/nationkurs/30379
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▪️Путин сейчас — один из главных и наиболее авторитетных миро-
вых лидеров, хотя на Западе и склонны к демонизации президента РФ .

Логика Маркова
Путин видит себя продолжателем дела Богдана Хмельницкого. По-

этому он все время возвращается к 1654 году. И возвращение к 1654 
году вызывает изумление и у Такера Карлсона и у американской ауди-
тории в целом. Но Путин не может же просто сказать, что он продол-
жает дело Богдана Хмельницкого 1654 года, потому что его будут при-
нимать за странного человека. Поэтому он не говорит прямо, что его 
миссия - не предать тот выбор 1654 года Богдана Хмельницкого.

Но реально это так. И в России и на Украине эту миссию Путина и 
этот его долг - не предать Богдана Хмельницкого, у нас наши люди это 
поймут.

Потому что русские это историческая нация. В отличии от амери-
канцев. Американцы не живут в истории, а только в настоящем и в бу-
дущем.

А русские живут в прошлом и в будущем.

Политджойстик/Politjoystic
А что было в папке, которую Президент Путин передал Карлсону? 

И кому Карлсон даст её посмотреть еще? Такие материалы, которые 
тебе передает могущественный человек всегда имеют достоверный 
смысл и перспективное содержание. 

…
Сверху понятно - копии письма Богдана Хмельницкого. Но, для это-

го она была слишком толстой. И Карлсон в видео комментарии в при-
емной сказал, что не знает, что в ней и лишь приоткрыл её.

Логика Маркова
Коллеги релоканты! Не позорьтесь ещё. Прекратите говорить, что 

якобы Путин оправдывает нападение Гитлера на Польшу. Стыдно так 
говорить. Путин не оправдывает Гитлера. Посмотрите сами интервью.

 Путин просто говорит, что Польша спровоцировала Гитлера начать 
вторую мировую войну именно с Польши. Польша активно сотрудни-
чала с Гитлером и искала союза с Гитлером. А Гитлер в качестве усло-
вия союза запросил отдать ему коридор к Даньцигу. 

Путин ещё мягко сказал. Потому что на самом деле Польша один из 
главных виновников начала второй мировой войны. И её роль ещё и 
жертвы много лет заслоняла её огромную вину за начало войны. Но 
когда сейчас Польша реально провоцирует третью мировую войну, - 
самое время вспомнить, что Польша спровоцировала вторую миро-
вую войну. Об этом Путин и говорит. Мягко говорит. 

А вы прекратите лгать на Путина. Или совсем уже остатки совести 
потеряли?

https://t.me/logikamarkova/10302
https://t.me/politjoystic/36461
https://t.me/logikamarkova/10299
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Мария Захарова
Посмотрев интервью Путина, Шольц и Сунак ослушались приказа 

США
Официальный представитель МИД РФ  в комментарии «КП» иронич-

но ответила Шольцу и Сунаку на слова про интервью (Путина Карлсо-
ну.

Шольц ослушался приказа США не смотреть интервью. Если он бу-
дет чаще нарушать инструкции Белого дома, возможно, выведет Гер-
манию из кризиса.

Премьер-министры Британии последних лет, люди безвольные, они 
выполняли волю не народа Британии и даже не свою личную, а по-
слушно вальсировали, увлекаемые Вашингтоном в сторону будуара. 
Пардон)

Логика Маркова
Путин: «мы сделали столько жестов доброй воли, что мы исчерпали 

все лимиты. Нам на наши жесты доброй воли никто никогда доброй 
волей не ответил». Поэтому мы больше жестов доброй воли делать 
не будем. 

Вот это очень правильные слова Путина и они встречают огромную 
поддержку со стороны наших граждан.

Рой ТВ - Максим Калашников
Cообщают, что президент Украины Владимир Зеленский продол-

жил перестановки в украинском высшем военном командовании. За-
местителями нового главнокомандующего ВСУ Александра Сырского 
назначены полковник Вадим Сухаревский (по беспилотным системам)  
и полковник Андрей Лебеденко (по технологическим инновациям).

Заместителями начальника Генерального штаба ВСУ стали три бри-
гадных генерала: Владимир Горбатюк (планирование), Алексей Шев-
ченко (логистика) и Михаил Драпатый (обучение личного состава).

Александр Павлюк официально назначен новым командующим су-
хопутными войсками ВСУ, которые ранее возглавлял новый главком 
Сырский. 

Командующим Объединенными силами вместо Сергея Наева назна-
чен ранее командующий морской пехотой ВМС Украины генерал-лей-
тенант Юрий Содоль (фото).

Командующим Десантно-штурмовыми войсками ВСУ вместо Мак-
сима Миргородского назначен бригадный генерал Игорь Скибюк (до 
того - начальник штаба Десантно-штурмовых войск). 

Командующим Сил территориальной обороны назначен гене-
рал-майор Игорь Плахута.

АДЕКВАТ Z
Начиная с четверга из ежедневных сводок Минобороны взяло и про-

пало Запорожское направление. Вчера, в сводке за неделю, его упо-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7072
https://t.me/logikamarkova/10303
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мянули, указав количество набитых за отчетный период бандеровцев, 
с точностью до пяти рыл суммирующее сводки за те дни, когда на-
правление в них еще фигурировало (и во много раз меньшее, чем на 
направлениях, где сейчас происходят ключевые события). Но в еже-
дневных сводках Запорожское направление в последний на сегодня 
раз упоминалось 7 февраля, а в выходах в эфир пресс-центра группи-
ровки «Днепр», отвечающей за него и за Херсонское - и вовсе 6.

Никаких интерпретаций предлагать пока не готов. Но выглядит в 
любом случае интригующе. Раньше ничего подобного не случалось.

Образ будущего
Части ВСУ под командованием нового главкома Сырского уже в от-

крытом режиме эвакуируют технику, артиллерию и контингент. Их ССО 
и ЧВК прикрывают отход. Однозначно Авдеевку сдают и фронт будут 
выравнивать на протяжении всей ЛБС.

МАРДАН
Командующий ОСУВ «Таврия» генерал Тарнавский дает понять, что 

отступать из Авдеевки украинские войска не намерены, несмотря на 
угрожающую ситуацию.

По его словам, россияне атакуют город крупными силами, задей-
ствуя как пехоту, так и бронегруппы. Но ВСУ держат оборону и «све-
жие силы уже вступили в бои».

Логики назначения Сырского вместо Залужного теперь подтвержде-
на. «Мясник» будет выполнять любые приказы Зеленского невзирая 
на военную целесообразность. 

Для своего политического выживания Зеленский с Ермаком готовы 
закопать десятки тысяч солдат ВСУ. Это не является никаким секретом, 
но есть нюанс.

«Включать Гитлера» потеряв поддержку США и имея в тылу отстав-
ного Залужного - смертельно опасно. Любая локальная военная ката-
строфа (вроде окружения Авдеевки) немедленно будет использова-
на для классического переворота. А это открывает широчайшее окно 
возможностей очень для многих.

Олег Царёв
Ф ронтовая сводка 11 февраля
На Херсонском направлении ВС РФ  держат оборону на островах и 

сужают «плацдарм» в Крынках, к сожалению, с потерями.
У Работино на Запорожском направлении ВС РФ  попытались атако-

вать на бронетехнике. К сожалению, атака сорвана — снова дронами. 
Северо-западнее Вербового наши продвинулись примерно на 1 км.

Подтверждаются успехи наших в Георгиевке — идет штурм центра 
вдоль ул.Жовтнева. Ударными темпами наши продвигаются в Ново-
михайловке, уже контролируют около 30% села с востока, бои идут в 
центре. Еще один прорыв обороны ВСУ фиксируется западнее Слад-

https://t.me/obrazbuduschego2/16512
https://t.me/mardanaka/19255
https://t.me/olegtsarov/10513
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кого. ВС РФ  двигаются вдоль трассы на окружение Угледара. Запад-
ные эксперты оценивают ситуацию вокруг Угледара как критическую 
для ВСУ. 

Такова она и в Авдеевке, где украинский гарнизон фактически в опе-
ративном окружении, нашей армией контролируется около четверти 
города. У ВСУ пока есть выбор – выйти пешком по грунтовкам, попро-
бовав ударить в сторону Водяного и Опытного, чтобы хоть как-то обе-
зопасить отвод основных сил. Или же держать оборону в АКХЗ и мкр.
Химик. Сырский гонит в Авдеевку резервы, пытаясь стабилизировать 
фронт. Похоже, он выбрал оборону до последнего. Основной путь снаб-
жения под плотным огнем нашей армии, до него нашим осталось по-
рядка 300м. ВСУ налаживают подвоз по грунтовке со стороны Ласточ-
кино. Наши с боем зашли на автобазу, зачищают ул.Тимирязевская, 
ВСУ отступают. Половина южного берега карьера и улицы рядом так-
же за ВС РФ . Возможность переломить ситуацию ВСУ упустили.

ВСУ выбиты за ж/д у алебастровых прудов восточнее Клещеевки, 
у Хромово движение ВС РФ  застопорилось, но наши удерживают не-
давно взятые позиции западнее кладбища. На фоне продвижения ВС 
РФ  у Богдановки сюда тоже перебрасывают подкрепление и технику. 
У Часов Яра вдоль канала Северского Донца позиции ВСУ усилены за-
копанными в капониры танками и Bradley. Объявлена принудитель-
ная эвакуация жителей.

ВСУ, бросив основные силы на ликвидацию прорыва ВС РФ  у Таба-
евки, оголили северный фланг Купянска и теперь мы наблюдаем ма-
невр армии России в сторону Петропавловки. У Ивановки наши про-
двинулись на 1км, прорвав первую линию обороны ВСУ. Усилились 
бои за Синьковку, обойдя село, наши развивают успех, половина по-
селка за нами.

Ночью был массовый запуск Гераней. В Днепропетровской обл по-
ражен военный цех и склад с деталями. Взрывы были в Одесской и 
Николаевской обл, а также в Киеве. Известно о пораженных в столице 
складах и ангарах.

Ощутимо снизилось количество обстрелов Донецка – всего 5 за сут-
ки и ни одного раненого, тогда как ранее могло быть более 100. От-
личная тенденция.

Президент Ф ранции отложил визит на Украину якобы из соображе-
ний безопасности. Пишут, что украинские дипломаты, узнав об этом, 
«упали со стульев». Неприятное для Киева совпадение со сменой во-
енного руководства. Запад ожидаемо публично порет Зеленского за 
отставку Залужного. Главная претензия в том, что Зеленский не спра-
вился с конфликтом с Залужным и показал миру, что внутри Украи-
ны идет борьба. И все это тогда, когда «Россия превосходит Украину в 
огневой мощи почти втрое», а США не торопится давать деньги.

«США и Европа проиграли эту войну. Настало время Байдену, Ма-
крону и Шольцу признать проигрыш. Россия сохранит Крым и часть 
восточной Украины. Ничто этого не изменит», — написал пользова-
тель соцсети X. Он добавил, что $60 млрд, если Киев их все же полу-
чит от США, «ничего не изменят». Илон Маск, который становится по-
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литической фигурой, ответил, что «все так и есть, и вопрос только в 
том, сколько еще детей погибнет, прежде чем этот факт признают».

Romanov Лайт ]ࣩࣩ
Алексей, сам Старлинк в наших блиндажах присутствует с самого 

начала его поставок в/на Украину. Но если раньше он был в наличии 
в первую очередь у инициативных подразделений на 0, то теперь сле-
дует ожидать его наличие в зоне СВО повсеместно (особенно будут 
рады в ЛНР).

Кстати, «Баба Яга» противника работает как-раз на нем. Стоит ли го-
ворить, что теперь в эту игру можно играть вдвоем?

Николай Стариков
Defence one: Россия массово использует на фронте терминалы 

Starlink компании SpaceX Илона Маска.
А вы как думали? 
Всё для фронта, всё для Победы! 
А статья в англосаксонской прессе призвана ударить по Маску на 

фоне интервью Путина Такеру Карлсона?

ВЕСТНИК ПВО И ВКС
Тем временем основатель компании SpaceX Илон Маск заявил, что 

терминалы спутниковой связи Starlink, производимые в SpaceX, в Рос-
сию не поставлялись и не продавались.

«В нескольких ложных новостных сообщениях утверждается, что 
SpaceX продает терминалы Starlink России. Это абсолютно неверно. 
Как нам известно, Starlink не продавались России напрямую или че-
рез посредников», - заявил миллиардер.

Ранее в СМИ проходила информация, что российские войска якобы 
используют «тарелки» Starlink в зоне СВО.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Противник сообщает, что его катера на Днепре стали атаковать дро-

ны с машинным зрением. Товарищи не братья, вы даже не представ-
ляете еще сколько Вас ждет в 2024 году неприятных технических сюр-
призов, особенно после того, как начнется массовое использование 
Старлинка. Вы думали, что в эту игру вы одни всегда будете играть?!

Рой ТВ - Максим Калашников
Страшные кадры охоты Ф ПВ-дронов на людей. Они обьясняют, по-

чему так кроваво и долго идет борьба за Авдеевку. 
Как и то, почему первые два зама Сырского - по части дронов один, 

по инноватике - второй. Привет Шойгу, Герасимову и выше. 
И это же говорит о том, что нужно прежде всего давить тыл ВСУ и 

обезглавливать врага, а не только на фронте возиться. Иначе сами по-

https://t.me/romanov_92/44195
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теряем десятки тысяч жизней.

Политика Страны
Экс-командир «Айдара» Дикий заявил о вероятности «зачистки» 

села Космач в Ивано-Ф ранковской области, где жители выступают про-
тив повальной мобилизации.

По его словам, участников протестов нужно судить за госизмену. А 
если этого не сделают, то «армия решит проблему».

«Если там будут жевать, извините, сопли, то мы увидим таких случа-
ев все больше, а потом гражданская власть разведет руками и скажет 
армии решать проблему. Поверьте, армия решит. Но мне бы очень не 
хотелось, чтобы Космач зачищали как вражескую территорию», - ска-
зал Дикий.

Холмогоров
Будет очень смешно, если майдауны через десять лет после начала 

террора и зачистки на Донбассе начнут террор и зачистку Галиции.
И в итоге в галицийских селах будут встречать русских освободите-

лей с колоколами и хлебом-солью.

Русский тарантасъ
Приехавших за «живым мясом» ТЦКашников отпинали и разогна-

ли. Деревня в глубинке Одесской области, последние оставшиеся му-
жики. Первый случай открытого и массового гражданского неповино-
вения. Такие манифестации имеют т.н. мультипликационный эффект, 
значит, в ближайшие дни начнется и по всей Украине - открытое со-
противление мобилизации. Распространите, плз, это видео и инфор-
мацию. Может, кого-то и спасем, нам все-таки жить дальше вместе.

Скурлатов live
В. Путин: «ВСУ превратилась в террористическую организацию». Ну 

дык за чем же дело встало? Давно пора сменить статус СВО на КТО и 
уничтожить главарей укро-рейха. Что миндальничаем? В другом ин-
тервью Гарант назвал банду зеленского придурками, то есть вроде как 
никаких больше договорнячков не планируется... Пора, пора прямо 
перед голосованием 17 марта изменить статус СВО и объявить уже 
плохо скрываемые за дипломатическими завесами цели РФ  в войне с 
НАТО  - уничтожение хунты в Киеве и присоединение всей территории 
бывшей украины к РФ .

Скурлатов live
Ну о пока о печальном и позорном. Как сообщают, порты Одессы 

превысили объемы экспорта зерна, сырья и прочего в обмен на ору-
жие. Почему, никто не знает. За то мы знаем. Пятая колонна предателей 
прилагает колоссальные усилия, чтобы не допустить Победы России. 
Я, как руководитель очень многих организаций федерального уровня, 
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предлагаю немедленно прекратить торговлю газом и нефтью через 
территорию украины, закрыть Черное море и, наконец, взять Одессу 
и Николаев. Кроме политической воли нет никаких препятствия для 
реализации указанного предложения.

Политджойстик/Politjoystic
Первый не пошёл. 
…
Президент Ф ранции Макрон не прилетит в Киев 13-14 февраля. 

Визит перенесли «по соображениям безопасности». Пишет издание 
Challenges. Макрон должен был подписать соглашение по гарантиям 
безопасности, как это ранее сделали британцы. 

…
Какая истинная причина - неизвестно. То ли отставка Залужного, то 

ли хочет узнать у Шольца итоги визита в Вашингтон перед тем как опять 
выделить деньги. Но, Зеленский напрягся - плохой сигнал.

Политджойстик/Politjoystic
Зеленский отставил под десяток высших офицеров (увольняли даже 

по СМС), а новые назначенцы навыпускали десятки своих приказов об 
отстранении офицеров пониже. 

…
Больше похоже на попытку сорвать военный бунт, чем на попытку 

изменить военную стратегию. 
…
Но, нам чем больше у них разборок - тем лучше. Возможно, что Ма-

крон это имел ввиду, отказавшись прилететь послезавтра в Киев «по 
соображениям безопасности».

МАРДАН
Виктор Орбан видит Украину в роли буфера между Россией и Запа-

дом.
«Нравится нам это или нет, нравится это украинцам или нет, но Укра-

ина находится там, где она есть на карте. Лучшей перспективой для нее 
было бы создание буферной зоны между Россией и Западом - разу-
меется, с гарантиями безопасности. Если этого не произойдет, Украи-
на потеряет свою страну», - приводит слова Орбана австрийская газе-
та Presse. 

Ошибается мадьяр, недокручивает. 
Таким буфером должна стать сама Венгрия и прочие страны быв-

шего Варшавского блока.

«Черный полковник» В.Алкснис
Непоследовательность и более того противоречивость нашей внеш-

ней политики одна из главных причин наших провалов и поражений. 

https://t.me/politjoystic/36462
https://t.me/politjoystic/36464
https://t.me/mardanaka/19249
https://t.me/blackcolonel2020/1242
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Полностью согласен с президентом В.Путиным, что расширение 
НАТО на Восток представляет для России серьезную угрозу и что имен-
но возможное вступление Украины в НАТО послужило одной из глав-
ных причин начала специальной военной операции. 

Но почему вступление Ф инляндии и Швеции в НАТО аналогичной 
угрозы не представляет и Россия особого беспокойства по этому по-
воду не выражает?  

«Что касается расширения, в том числе за счёт новых членов альян-
са – Ф инляндии, Швеции: у России, хотел бы вас проинформировать, 
уважаемые коллеги, нет проблем с этими государствами, нет. Поэто-
му в этом смысле непосредственной угрозы для нас – расширения за 
счёт этих стран, – для России не создаётся»

Из выступления президента РФ  на Саммите  членов Организации 
Договора о коллективной безопасности (ОДКБ) 16 мая 2022 г.

Почему 16 мая 2022 г. расширение НАТО на Восток по словам пре-
зидента РФ  непосредственной угрозы для нас не создает, а 9 февраля 
2024 г. в интервью Такеру Карлсону он много говорит об этой угрозе?

 Но ведь на Западе слова Путина 16 мая 2022 г. по поводу Ф инлян-
дии и Швеции были самым широким образом растиражированы, при-
чем как согласие России на расширение НАТО, а теперь он выступает 
категорически против этого расширения.  Подобная ситуация вызы-
вает у западной общественности недоверие к словам президента РФ , 
высказанным в интервью Карлсону в целом. 

В этой связи вспоминаются фраза из одной известной юмористиче-
ской сценки: «Здесь играем, здесь не играем. А здесь мы рыбу заво-
рачивали». 

Кто подсовывает президенту РФ  для озвучивания подобные несу-
разности от 16 мая 2022 г. и не пришло ли время наконец подобные 
безобразия прекратить?

«Черный полковник» В.Алкснис
Кстати, в продолжение предыдущего поста вот еще одно из послед-

ствий вступления Ф инляндии и Швеции в НАТО. Если говорить образ-
но, то мы заколотили окно в Европу, которое прорубил Петр Первый 
после победы в Северной войне в 1721 году. 

<...>
В связи с превращением Балтийского моря во внутреннее море НАТО 

после вступления Ф инляндии и Швеции в  этот военно-политический 
блок никаких шансов на надежное обеспечение безопасности Кали-
нинградской области у нас нет. 

В случае обострения ситуации в этом регионе морской и воздуш-
ный доступ России в Калининградскую область легко перекрывается 
военно-морской группировкой НАТО в Балтийском море, противосто-
ять которой наш Балтийский флот не в состоянии в силу свое малочис-
ленности и низкой боеспособности. 

Сухопутный доступ в Калининградскую область перекрыт Литвой. 

https://t.me/blackcolonel2020/1243
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Противостоять вооруженным силам НАТО сегодня мы не в состоя-
нии, что наглядно показала СВО. 

Единственный выход - применение ядерного оружия, по крайней 
мере тактического, но В.Путин в интервью Карлсону четко заявил, что 
он никогда не применит первым ядерное оружие, включая тактиче-
ское. 

Так что потеря Россией Калининградской области в недалеком бу-
дущем неизбежна.

«Черный полковник» В.Алкснис
В 2004 году блок НАТО впервые вступил на территорию бывшего 

СССР, приняв в свой состав Латвию, Литву и Эстонию. 
За два года до этого 30 июля 2002 года влиятельная британская бри-

танская газета «Financial Times» опубликовала статью своего корре-
спондента в Москве Роберта Коттрелла (Robert Cottrell) под названи-
ем «Москва не возражает против расширения НАТО на Прибалтику». 

Среди прочего в статье был процитирован тогдашний министр обо-
роны России Сергей Иванов, который накануне заявил, что Москва со-
гласится на расширение Организации Североатлантического догово-
ра (НАТО) с включением в ее состав бывших прибалтийских советских 
республик и не станет в ответ наращивать группировку своих воору-
женных сил в прибалтийском анклаве России, Калининградской обла-
сти. «Мы не собираемся бряцать оружием», - сказал он в конце свое-
го двухдневного визита в Калининград. 

Газету  «Financial Times» никак нельзя отнести к бульварным изда-
ниям, это весьма серьезная газета, которая не будет высасывать но-
вости из пальца. Тем более, что эта информация была размещена 30 
июля 2002 года в 13.15 MSK и до сих пор никем не опровергнута. 

В 2004 году без должной реакции мы согласились с приемом в НАТО 
Латвии, Литвы и Эстонии. А в 2022 году без должной реакции мы со-
гласились в приемом в НАТО Ф инляндии и Швеции. 

Так заколотили мы окно в Европу сами? Или к этому мы не причаст-
ны?

Комиссар Исчезает
Нарцисс Баунов высокомерно попрекает Путина: тот, мол, не пони-

мает, что в западный клуб его не зазвали из-за «нарушения правил», 
и главным таким нарушением стало само его долгое правление, да и 
список остальных примерно понятен.

Неловко даже напоминать, что коллизия «Путин-НАТО» имела ме-
сто в 2000 году, когда никто не мог упрекнуть П., что он засиделся. 

Но даже и без этого.
Некто Реджеп Тайип Эрдоган, управляющий Турцией на протяже-

нии уже двадцати с лишним лет, принимавший участие в целой се-
рии военных конфликтов, отправлявший в Европу орды мигрантов, 
содержащий непризнанную республику, нарушающую территориаль-

https://t.me/blackcolonel2020/1244
https://inosmi.ru/20020730/153985.html
https://t.me/komissarischezaet/542
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ную целостность Кипра, а также еще кое-каких суровых человечков в 
соседних странах, ну и, уж конечно, обвиняемый в политических ре-
прессиях внутри страны, - и при этом полноправный участник НАТО, 
многолетний кандидат в ЕС и не имеющий никаких санкций уважае-
мый партнер всех на свете, - слушает рассуждения о правилах игры с 
улыбкой.

Умный еврей при губернаторе
Политический обозреватель «Царьграда» Андрей Перла: «Отрыва-

ние, отстранение, отказ России от Запада —это медленный и неров-
ный процесс. Мы всё время должны помнить, что среди нас множе-
ство людей, чиновников, функционеров, для которых связи с Западом, 
участие в западных форумах, каких-то тусовках, командировки, свя-
занная с этим деятельность — это и есть вся жизнь. И хуже того, рабо-
та, за которую им деньги платят — и никакой другой у них нет. Поэто-
му они никогда сами разрыв на своём уровне не инициируют. И най-
дут множество аргументов, доказывая, что именно сейчас именно эти 
связи рвать нельзя. В каждом отдельном случае для того, чтобы разо-
рвать связи с враждебными организациями, нужно отдельное реше-
ние на самом высшем уровне. Да, именно там. Именно этот человек 
должен отдать приказ — вот тут рвём. И тут — тоже. А пока приказа 
нет — чиновник будет исполнять старую инструкцию. Потому что если 
он откажется её исполнять — чего он делать-то дальше будет? За что 
тогда ему кабинет, секретарша, премия и командировочные? Нель-
зя рассчитывать на то, что Путин произнёс речь или сто речей — и всё 
сбылось. Нет, в каждом случае нужен указ, приказ, нормативный акт, 
подзаконные акты. Тогда бюрократия сработает как надо».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
На фоне последних политических событий вспомнилось, что каж-

дый уважающий себя русский властитель должен обязательно поуча-
ствовать в усмирении и дележе Польши. Вот Владимир Владимиро-
вич уже многого добился, но Польшу еще не делил. Пока что…

ЧАДАЕВ
Ненавижу повторять много раз одно и то же, но, судя по всему, ина-

че не запомнят. 
1. Ответ на вопрос о том, кто начал войну на Украине, зависит от от-

ношения к миропорядку образца 1991 года. Если он признаётся без-
условно, то Украина имела право делать на своей суверенной терри-
тории всё что угодно (АТО), и никто не вправе был вмешиваться. Поче-
му? А потому что по условиям миропорядка-91 есть одно-единствен-
ное место, где постулируется в не подлежащем обжалованию форма-
те, что считать законным восстанием народа против тирана (Чечня, 
Косово, Ливия, Сирия), а что — законной полицейской операцией ле-
гитимной власти против бандитов и террористов (АТО, Газа, курды в 
Турции), и этот центр — в США и нигде больше. Точно так же и по по-

https://t.me/governorsjew/9557
https://t.me/zhivoff/12846
https://t.me/chadayevru/2453
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воду вступления Украины в НАТО, ну и по поводу Крыма, само собой. 
Оспорив этот принцип началом СВО, Россия тем самым оспорила 

миропорядок-91, и мобилизовала на его защиту все мировые силы, 
считающие себя его бенефициарами. Но также она мобилизовала на 
свою сторону, в явном или скрытом виде, всех тех, кто считает его не-
справедливым. В сухом остатке — таких оказалось больше. 

2. Что есть миропорядок-91, и чем он сущностно отличается от миро-
порядка-45, который ему предшествовал? Различия куда более глубо-
кие, чем двух- или однополярность. Главная тенденция, наметившаяся 
сразу после 1991-го — это стремительное перетекание властных пол-
номочий от государственных институтов к негосударственным струк-
турам, причём во всех странах, включая и США. Во-первых, власть на-
чала уходить к надгосударственным образованиям (ЕС). Во-вторых, к 
ТНК, инвестфондам, глобальным НКО и т.д. У нас любят говорить, что 
украинская власть марионетки, и договариваться можно только с их 
реальными американскими хозяевами, но проблема в том, что в их 
Белом Доме сидят такие же марионетки. А для тех сил, которые дей-
ствительно обладают субъектностью, РФ  это, извините, еда. Как, впро-
чем, и любое другое государство. 

Главный сюжет нынешнего конфликта — бунт крупных государств, 
пытающихся координировать свои действия на пока ещё аморфной 
платформе БРИКС, против такого миропорядка, в котором государству 
как институту, самостоятельной силе и центру субъектности, вообще 
нет места. Из интересного — одним из участников этого бунта высту-
пают и… США, в их трампистской версии. MAGA — это ещё и протест 
против приватизации государства, превращения его институтов в фик-
цию и симулякр. 

3. Возвращение миропорядка-45 невозможно, а сохранение миро-
порядка-91 нетерпимо. Чем бы ни закончилась СВО, он обречён. То, 
что делает Си в Китае в последние годы — это, по сути, тоже реванш 
государства над корпоратократией, прекрасно себя чувствовавшей в 
системе «Чимерики». Восходящий тренд — восстановление института 
государства в правах главного актора и субъекта мировой политики. 
Но учитывая и сегодняшние вызовы, и современный технологический 
пакет. В этом смысле главный и самый актуальный вопрос для поли-
тического мышления — это суверенитет и то, как он реализует себя в 
XXI веке. И отсюда — то, что такое «мир суверенитетов».

ЧАДАЕВ
Кстати, именно непонимание этого (что с едой не договариваются) 

— лежит в основе пресловутых Минских соглашений. 
Они были сделаны (и виделись с российской стороны) в «старой», 

до-91, логике мира, состоящего из суверенных государств. Есть госу-
дарство, в котором внутренний конфликт, есть другие государства, так 
или иначе поддерживающие или сочувствующие разным сторонам 
этого конфликта, и они договариваются о режиме прекращения огня 
и условиях последующей нормализации. Ну и потом — сюрприз! — 
оказывается, что их никто не собирается выполнять, и жалобы на ки-

https://t.me/chadayevru/2454


ОГЛАВЛЕНИЕ 1050ОДИННАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

далово. 
В мире-91 государства — не субъекты и не гаранты, а всего лишь 

проводники интересов подлинных акторов. Таковые категорически не 
совпадали не только с предметом и условиями соглашений, но с са-
мим их принципом — что будто бы эти мурзилки из телевизора, вы-
полняющие там роль «президентов» и «премьер-министров», могут 
что-то там гарантировать. И тут, что важно, в качестве таких мурзилок 
рассматриваются не только Олланд и Меркель, не говоря уж о Поро-
шенко, но и, разумеется, Путин. Который, в их логике, может думать о 
себе что угодно, но будет всё равно так, как решат пацаны, перетира-
ющие друг с другом такие вопросы на яхтах. И сидящие у них на под-
сосе клерки из Кремля, реальная функция которых состоит в том, что-
бы до упора морочить голову «деду», объясняя ему, почему всё идёт 
именно так. А также — сюрприз? — их коллеги, начальники госагит-
пропа, затирающего пиплу, что всё идёт по плану, а кто с этим не со-
гласен — редиска и иноагент. 

Путин в итоге не захотел становиться завтраком — 24.02.22. Но для 
того, чтобы в принципе перестать быть едой, нужно нечто большее, 
чем просто начать СВО. Потому что модель от одного этого жеста ни-
куда не делась, и она умеет себя защищать. Сейчас стратегия — за-
чистить «буйных», самомобилизовавшихся на войну, представив их 
(опять-таки и «начальнику», и обывателю) как угрозу стабильности, 
сделать мейнстримом тренд на «нормализацию», а потом уже спо-
койно выходить на Минск-3 (Стамбул-2). 

Поэтому вопрос сейчас в том, есть ли у государства — а не только у 
государя — хоть какой-то инстинкт самосохранения.

AGDchan
Чтобы эффективно противостоять Западу в войне цивилизаций, ко-

торую Россия уже ведет, надо учитывать иерархию планов. Высший 
уровень идентичность: какова идентичность врага (с кем по большо-
му счету мы воюем?); какова наша собственная идентичность; каковая 
идентичность остальных цивилизационных акторов? Надо начинать с 
такой цивилизационной карты. И уже на этом уровне мы столкнемся с 
проблемой: враг так глубоко залез в нашу собственную цивилизацию, 
что отчасти перехватил как хакер управление смыслами, ментальны-
ми структурами, чтобы самим определять кто есть кто - не только из-
вне России, но и изнутри нее. Поэтому начинать надо с расчистки мен-
тального поля, суверенизации сознания.

Здесь следующая проблема: т.н. цивилизационный подход. Враг су-
мел навязать российской социо-гуманитарной науке, что цивилизаци-
онный подход либо неверен, либо маргинален, либо опционален. Но... 
Отказ от цивилизационного подхода автоматически означает только 
одно: полное признание универсальности парадигмы западной ци-
вилизации и согласие на внешнее управление сознанием российско-
го общества со стороны тех, с кем мы воюем.

Иными словами, всякий, кто ставит под сомнение цивилизацион-
ный подход, автоматически становится иноагентом - в самом прямом 

https://t.me/Agdchan/14074
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смысле.  Не важно, это умышленно, по дурости или по инерции. Но 
сейчас это только так и никак иначе. Только цивилизационный подход 
позволяет говорить о суверенном общественном сознании, а значит, и 
о суверенной науке и о суверенном образовании. Это последний зво-
нок для российской гуманитарной науки: либо стремительно перехо-
дим на позиции цивилизационного подхода (Россия = суверенная ци-
вилизация), либо пишем заявление об уходе. Подчас приращение на-
учных знаний достигается вычитанием, а не добавлением - если вы-
читается чушь, токсические алгоритмы, подрывные эпистемологиче-
ские стратегии, одним словом либеральный вирус западничества.

Zаписки традиционалиста
Сегодня 45 лет победы Консервативной Революции в Иране, дав-

шей реальную альтернативу и надежду людям во всём тогдашнем би-
полярном мире. Из бедной отсталой страны Иран превратился в вели-
кую державу с лучшими ракетами и дронами, с ядерной отраслью, с 
успешным флотом, с высокоразвитой наукой и с невероятными успе-
хами шиитских прокси в Ираке, Сирии, Ливане, Йемене. В страну, не-
сколько раз ставившую на колени американскую армию и флот и дер-
жащую кинжал у горла сионистского режима. 

И какие прекрасные символы сегодня представлены в Тегеране к 
юбилею революции! Ракета в честь мученика, воина и мыслителя Су-
леймани и ракета в честь древнейшей индоиранской птицы Симур-
га (нашего родного Семаргла), приносящей чашу с хаомой с небес на 
землю.

Zаписки традиционалиста
Все 90-е и 2000-е годы русские патриоты боролись против пути Гор-

бачёва за путь Хомейни. Я ещё школьником в начале 2000-х агитиро-
вал за применение к России иранских идей, например, и на биогра-
фии Хомейни и истории исламской революции учился основам такти-
ки борьбы с западной гегемонией. И сейчас наметилась явная побе-
да нашего выбора. Идея глобалистской конвергенции была убита рас-
ширением НАТО и войнами на Балканах, постсоветском пространстве, 
Ближнем Востоке и Африке, и убита навсегда.

Политджойстик/Politjoystic
Иранские прокси в Ираке и Сирии возобновили атаки на базы США, 

а хуситы и не останавливались. Бомбовые удары США ни к чему не 
привели. Прокси просто перегруппировались. 

…
У Байдена сложная ситуация: полномасштабные наземные опера-

ции - невозможны, а исключать, что опять погибнут солдаты США нель-
зя. И тогда ему вновь предложат атаковать Иран.

Военкор Котенок

https://t.me/zapiskitrad/2693
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Израильская армия разгоняет новость об обнаружении дата-центра 
ХАМАС под штаб-квартирой ближневосточного агентства ООН UNRWA 
(БАПОР). Объект якобы использовался военной разведкой движения 
и получал электроэнергию от БАПОР.

Новость — вполне логичная в том ключе, что Тель-Авив с первого 
же дня операции в Газе взял курс на продвижение тезиса о причаст-
ности ООН к деятельности ХАМАС. Прежде всего, чтобы оправдать со-
трудников организации в результате массированных и неизбиратель-
ных бомбардировок.

Глазьев для думающих людей
Очередной, самый масштабный, крах долларовой пирамиды прои-

зойдет, наверное, в этом году с летальными последствиями для дол-
лара как мировой валюты. Конец Pax Americana станет всем очевиден

Глазьев для думающих людей
При этом властвующая элита США становится все более опасной 

для человечества - проигрывая развязанную ею мировую гибридную 
войну, она применяет биологическое оружие для удержания своей 
гегемонии

Царьград ТВ
Для русских приготовили смертельную эпидемию
Американцы готовят новый вызов — и на этот раз под удар попада-

ют конкретные, «неудобные» для теряющих влияние Штатов народы.
Крупнейший американский аналитический центр RAND Corporation 

(финансируется Национальным исследовательским институтом обо-
роны США) выпустил отчёт, в котором утверждается, что искусствен-
но созданные патогены в будущем могут стать инструментом ведения 
войны. И если раньше государства выступали против использования 
биологического оружия из-за высокого риска сопутствующего ущерба 
для собственных военнослужащих, то теперь времена меняются.

«Технологические усовершенствования, в том числе вакцины с 
информационной мРНК, использующие последовательности генов 
CRISPR (короткие палиндромные повторы, регулярно расположенные 
группами) в качестве инструмента генной инженерии, а также дости-
жения в области BCI (интерфейс «мозг-компьютер»), могут изменить 
стратегические расчёты. Появление всё большего числа стран с пере-
довыми биотехнологическими возможностями открывает новое, бо-
лее динамичное будущее в войне»,

— значится в документе.
По сравнению с неинфекционными патогенами трансмиссивные 

заболевания трудно привязать к конкретному лицу или даже к есте-
ственным причинам, а не к человеческому фактору… Они имеют го-
раздо больший потенциал для массовых жертв и социальных потря-
сений, отмечают создатели доклада.

https://t.me/glazieview/4913
https://t.me/glazieview/4915
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«Человечество всю свою многотысячелетнюю историю постоянно 
совершенствует средства военных действий, и биологическое оружие 
— одно из них. Американцы могут реально готовиться использовать 
подобные технологии в будущих войнах. Более того, они обходят за-
преты на разработку таких типов вооружений, и это серьёзная про-
блема»,

— заявил депутат Госдумы Евгений Ф ёдоров, комментируя «Перво-
му русскому» появление документа.

По его словам, создать боевые биологические агенты сейчас слож-
но, нужны дорогостоящее оборудование и огромные вычислительные 
мощности, однако как раз Вашингтон ими и располагает.

Глазьев для думающих людей
Интересно, долго ли мировое сообщество, включая ВОЗ и ООН бу-

дет терпеть систематическое нарушение США конвенции по биобезо-
пасности, спецслужбы которых продолжают разработку избиратель-
ного биооружия, несмотря на вызванную им пандемию изобретен-
ным ими коронавирусом?

Образ будущего
Почему-то у нас никто не заметил, что несколько влиятельных су-

дей в США определили Джо Байдена неспособным помнить.
«Стареющая персона, многое не помнит». «Не может помнить об-

стоятельства смерти своего сына», хотя он не помнил это уже в 2022 
году.

Ряд СМИ демократов (включая CNN) выпустили ряд инфоматериа-
лов о неспособности Байдена трезво мыслить.

На этом фоне «историческая» часть интервью Владимира Путина 
легла на нужную почву.

Байден - тут помню, тут не помню.
Путин - я помню все досконально (пусть и не в выгодном ракурсе 

для Олафа Шольца).
Вообще Байдена готовят к выносу даже свои. 
Плюс он проигрывает по всем опросам.
Будет замена кандидата, это очевидно. Скорее всего на Мишель 

Обаму.

Димитриев
Слушайте, а что у американских демократов за проблемы с канди-

датами? То Хиллари Клинтон - типичный завуч районной школы, то 
склерозный старичок, теперь вот жену Обамы собираются выставлять. 
Казалось бы, демократы это ж такие амбициозные ребята, сидящие 
на грантах, молодая современная аудитория, разные там продвину-
тые гики из Силиконовой долины. А у них в качестве ЛОМов какие-то 
трансы, фрики, расмены. Объясните, что у них за беда с публичными 
политиками? Нет, я в курсе, что вместо президента там глубинное го-

https://t.me/glazieview/4920
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сударство и вообще корпоратократия, но выбрали б хоть актера из по-
литического сериала что ли? Ну или там игрока в бейсбол с кучей раз-
битых женских сердец. В чем проблема?

Образ будущего
Мишель пошла на старт.
В американских СМИ всё больше предположений, что Мишель Оба-

ма может принять участие в президентских выборах 2024 года, и это 
потенциальное противостояние с Дональдом Трампом. Разгон темы 
набрал ход после того, как известная  журналистка Синди Адамс опу-
бликовала колонку в газете New York Post на эту тему, а давний совет-
ник Трампа Роджер Стоун-младший тему подхватил и согласился.

Эта раскачка весьма экстренная на фоне разговоров о беспамятстве 
Джо Байдена, который помнит теперь лишь о невыплаченном воен-
ном бюджете для Украины.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Трамп: я не буду защищать от России те страны НАТО, которые не 

платят за свою безопасность.
Польша, Латвия, Литва, Эстония, Румыния. Вы там как парни? Нор-

мально все, ничего не болит? Нет?! Заболит.

Роман Алехин
Надо понимать роль Трампа - он главный враг глобализма. Он за 

национальное государство Америка. А НАТО - один из важных инстру-
ментов глобалистов, который им помогает использовать военное при-
нуждение к тем государствам и их властям, которые не получилось 
подчинить глобальным элитам другими средствами. 

Трамп - ситуативный союзник в борьбе с глобалистами и глобализ-
мом, но он не будет союзником в развитии России, его цель - процве-
тание США.

Старше Эдды
«Трамп во время митинга в Южной Каролине вспомнил одну из 

встреч с лидерами НАТО. По его словам, лидер одной крупной страны 
спросил: «Сэр, если мы не заплатим и на нас нападет Россия, вы нас 
защитите?» «Я сказал: «Вы не заплатили? Вы просрочили платеж?» Он 
сказал: «Да, допустим, это случится». Нет, я не стал бы вас защищать. 
На самом деле я бы призывал их делать все, что они захотят. Вы долж-
ны заплатить», заявил экс-президент.»

Какое на самом деле непаханое поле для бизнеса серьёзных лю-
дей, к коим безусловно относятся  и наши руководители. А если учи-
тывать, что практически все серьёзные люди в нашей стране пошли 
через горнило 90х годов, то даже учить никого ничему не надо. 

Главное бенефициарам этого глобального бизнеса грамотно и чест-
но распределить доли в уставном капитале, сумму  и процентное  

https://t.me/obrazbuduschego2/16514
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распределения прибыли  с ежемесячной оплаты за спокойствие со 
стран-чушпанов, распределить  страны-чушпаны по рангам ( занести в 
ранг обиженных страны бывшего СССР вступившие в НАТО, с них брать 
по 10 процентов от ВВП, плюс строго наказать угрозой жесточайших 
пиздюлей за обращение к любому участнику консорциума иначе,чем 
великий господин). В общем непаханое поле для бизнеса, на потеряв-
ших человеческий облик европейских куколдистанах.

Пинта разума
Что сделает Трамп в отношении конфликта на Украине, если ему 

удастся во второй раз стать хозяином Белого дома? Скорее всего, его 
формула мира будет таковой: признание за Россией новых регионов 
(возможно, по линии текущего фронта) и закреплённый документаль-
но нейтральный статус украинского государства при международных 
гарантиях его безопасности. 

То есть те же Стамбульские соглашения, только с территориальны-
ми приобретениями России. Но главное будет после войны. Админи-
страция Трампа всеми силами будет внушать европейским элитам про-
стую мысль: США защитят Европу от российской атаки только в одном 
случае - если она будет платить. 

Читать всё это надо по-другому: Соединённые Штаты заставят ев-
ропейские страны оплатить реиндустриализацию Америки. В прин-
ципе, администрация Байдена и сама занимается экономическим по-
трошением Европы, но Трамп будет делать это куда более брутальны-
ми способами. Кроме того, европейцы должны будут оплатить банкет 
дважды: помочь восстановлению американского промышленного по-
тенциала и довооружить свои собственные вооружённые силы (в ос-
новном - продукцией американского военпрома). 

Что это означает в плане глобальной политики? Экономическую ре-
цессию Европы с одновременной её милитаризацией. Роль ЕС в буду-
щем - совместно с Великобританией (но она сохранит большую стра-
тегическую автономию) удерживать Россию от более активной роли 
на международной арене и дать США возможность заниматься Кита-
ем. Отметим, что Украины (несмотря на её сохранение в качестве ней-
трального государства) в этой формуле нет. 

Потому что нейтральный статус Украины при потере ею части тер-
риторий - это начало конца украинской государственности. Её демон-
таж может растянуться во времени, но финал один. Мир, фиксирую-
щий поражение Украины в войне (а территориальные уступки и отказ 
от интеграции с НАТО и ЕС - это безусловное поражение), означает её 
политический крах.

Димитриев
Дональд Трамп в субботу сделал признание, которое активно об-

суждается на западе. Он сказал, что будучи президентом, предупредил 
союзников по НАТО, что он «будет поощрять» Россию «делать все, что 
они, черт возьми, захотят» с союзниками по НАТО, которые не выпол-

https://t.me/pintofmind/3603
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няют договоренностей по увеличению выплат на безопасность. Слова 
Трампа в определенном смысле подтверждают конспирологические 
теории про то, что между российским руководством и частью амери-
канских элит могут существовать негласные договоренности и в та-
ком случае  Россия играет роль «плохого полицейского» в отношени-
ях США с союзниками по НАТО. Как минимум, слова Трампа подтвер-
ждают теоретическую возможность таких договоренностей. 

Но действия России оказывают влияние не только на отношения 
Вашингтона с союзниками, но и на внутреннюю политическую борь-
бу в США. Как минимум, создают большое количество нерешаемых 
внешнеполитических вызовов, с которыми администрации Байдена 
пришлось столкнуться за последние годы, и которые являются осно-
ванием для критики нынешней администрации. Если мы допускаем, 
что Трамп разыгрывал «хитрые планы» с помощью России во време-
на своего президентства, то и сейчас часть американских элит может 
использовать отношения с Кремлём для возвращения Трампа на пост 
президента. Мы же помним, какую роль играла Украина в борьбе за 
пост президента США? Помните, все эти расследования о «Бурисме», 
о роли Байдена-младшего? Вспомните, как метался Порошенко, чтоб 
сделать правильную ставку. 

Если мы предположим, что боевые действия на Украине это отго-
лоски политической борьбы разных групп в США (кроме всех прочих 
наших здешних противоречий и личных обид), то это объяснило бы 
многие странности конфликта.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Уже неоднократно замечал, что места в ряде государственных уч-

реждений занимают отъявленные русофобы. Так уже было при иссле-
дование академических институтов, которым поручено заниматься 
выработкой национальной идеологии. 

Теперь выясняется, что демографией в России занимается не учеб-
ный, а лоббист завоза мигрантов. Некая никому не известная и ничем 
не примечательная дама, ) которая решила «скорректировать русских» 
и предлагает бороться за мигрантов.

Еще раз, для непонятливых: научный институт, который должен за-
ниматься поиском решения демографических проблем русского и дру-
гих коренных народов, предлагать эти решения президенту,  не ищет 
никаких решений по увеличению рождаемости, а предлагает заме-
стить коренные народы приезжими из других стран.

Андрей Медведев
Особенно интересно, что сегодня на самом высоком уровне гово-

рится, что Специальная Военная Операция была начата для защиты 
русского населения Донбасса от физического уничтожения.

Там тоже, вроде власти Украины какие-то корректировки по числен-
ности русских планировали. И сейчас от этого не отказались.

А тут целый демограф из РАН. Демограф, впрочем такой себе. Ф и-

https://t.me/zhivoff/12847
https://t.me/MedvedevVesti/16660
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зик по образованию, Высшая школа экономики (уже как бы намека-
ет), все работы по демографии в соавторстве с кем-то. 

Но вот же. На государственные деньги обосновывает корректиров-
ки численности русских в России.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Думаю, что озвучу общее суждение. Марина Храмова должна:
- незамедлительно извинится перед русским народом;
- покинуть институт демографии РАН;
- покинуть саму академию наук.
- глава РАН должен принести извинения русскому народу за откры-

то русофобские заявления своей подопечной, а также принять меры, 
чтобы академия наук занялась наукой, а не обосновывала за счет на-
логоплательщиков необходимости замещения их мигрантами.

РАН себя скомпрометировала.

AGDchan
Если Киев хочет мирных переговоров, он должен признать, что даль-

нейший период украинской истории будет проходить в составе Вели-
кой России. Это достойный и благородный выбор. Другие варианты 
более не рассматриваются, лимит альтернативных планов исчерпан. 
Еще в Стамбуле был шанс сохранить Украину. Благодарите Запад, что 
этот шанс был упущен.

AGDchan
Чтобы малороссам было не обидно и не одиноко,  мы объединим-

ся еще с братьями белорусами, и снова все сойдёмся в едином свя-
щенном государстве - православные восточные славяне с православ-
ными восточными славянами. Вот же будет весело и прекрасно, спра-
ведливо и жизненно.

https://t.me/zhivoff/12854
https://t.me/Agdchan/14080
https://t.me/Agdchan/14082
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ДВЕНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Интервью было первым раундом переговоров Путина с будущим 

вице-президентом США,
• Путин мог достучаться до американских реднеков, но не захо-

тел,
• Потому что для Путина американские консерваторы - лохи, а 

Серьезные Люди это только Бидон с Хилей,
• Американцы так и не поняли, что Путин сказал Карлсону, а это 

был самый важный диалог XXI века, поменявший всю мировую поли-
тику,

• Запад понял интервью как желание замириться по корейскому 
варианту с границей по ЛБС,

• На самом деле интервью - не план, а предложение Путина от-
дать ему Харьков, Днепропетровск, Запорожье и Одессу со всем При-
черноморьем,

• Карлсон в Дубае дал пощечину ВВС и сообщил, что Москва - луч-
ший город Земли,

• Фронт: удавка русской армии стягивается на горле противника 
- начинается сражение за ресторан «Бревно»,

• В Крынках хохлы взяли еще несколько домов, но совершенно это-
му не рады,

• Украинская элита начинает переходить на сторону России, со-
общает Нарышкин,

• На армяно-азербайджанской границе ранен пограничник-азер-
байджанец: Запад открывает новый фронт против России,

• Принцип историзма в отношении государств - недостаточно 
длинная история, значит, нету государства,

• Все решения по роспуску СССР однажды будут российской сторо-
ной признаны недействительными, а СССР будет восстановлен,

• Предатели в Росавиации: 59 бортов выведены из-под юрисдик-
ции России, идут обыски,

• Предатели в Центробанке: Совбез масштабно анализирует дея-
тельность Центробанка на предмет соответствия интересам на-
циональной безопасности,

• Предатели в РАН: что должна сделать Хромова, чтобы заслу-
жить прощение,

• Неприкасаемых больше нет: сотрудников Собчак посадили не-
смотря на то, что она «выполнила все договоренности»,

• Что делать с Украиной, понятно, а вот что делать с читателя-
ми иноагентов?

• Страшные документы из подвалов мариупольской поликлиники: 
эту бомбу надо рвать до конца. Кровь славян использовали для раз-
работки новых видов биологического оружия, которое бумерангом 
возвращалось в страны Евразии в виде эпидемий и пандемий! 
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Константин Малофеев
РУССКИЕ НЕ СДАЮТСЯ
Печальная правда этой войны в том, что она для нас – гражданская. 

Ту Россию, которая изменила себе, называют Украиной, а ту, которая 
нет, – просто Россией. Это война за то, какой будет будущая Россия – 
европеизированным содомом или Святой Русью.

Во время недавней беседы с американским журналистом Такером 
Карлсоном президент Путин рассказал один случай.

Украинские солдаты попали в окружение – это конкретный пример 
из жизни, боевые действия, – наши солдаты им кричат: «Шансов нет, 
сдавайтесь! Выходите, будете живы, сдавайтесь!» И вдруг оттуда на 
русском, хорошем русском языке кричат: «Русские не сдаются!» – и 
все погибли. Они до сих пор русскими себя ощущают.

Я помню такой случай ещё по 2014 году. Произошёл он на Саур-Мо-
гиле. Этот или другой подобный эпизод войны имел в виду наш Вер-
ховный, не знаю. Важно то, что для Путина этот пронзительный рас-
сказ – доказательство единства нашего народа, самого большого раз-
делённого народа в истории. Глава государства Российского хорошо 
понимает:

То, что происходит, в определённой степени является элементом 
гражданской войны. И все думают на Западе, что боевые действия на-
всегда растащили одну часть русского народа от другой. Нет. Воссое-
динение произойдёт. Оно никуда и не делось.

Каждый из нас вновь и вновь возвращается к этой мысли.
Печальная правда этой войны в том, что она для нас гражданская. 

Одной части русского народа промыли мозги, рассказали, что они не 
русские. Что ценности их – не Святая Русь и Русский мир, а европей-
ский «безвиз» и ЛГБТ*. Что история их – это не славные победы им-
ператорского генералиссимуса Суворова и советского маршала Вату-
тина, а изменники Мазепа и Бандера. Про братьев же своих, которые 
остались с Церковью и Русским миром, им было рассказано, что они 
ватники, орки и рашисты.

Эта война ведётся за то, какой будет будущая Россия – европеизи-
рованным содомом или Святой Русью. Либералы в Москве и Петер-
бурге или релоканты в Рунете – они все пособники украинского буду-
щего для России. Православные семейные люди, просто выключив-
шие «единые новости» от «Квартала 95» на Украине, – они все граж-
дане будущей Великой России.

У нас у всех только одно, общее, будущее. Поэтому СВО, как и лю-
бую гражданскую войну, можно закончить только полной победой од-
ного из будущих. Либо они нас заберут в содом, либо мы их – в Цар-
ствие Небесное.

Одесса, Екатеринослав (Днепропетровск) и мать городов русских 
Киев – это всё наша земля. Мы не можем их оставить нациствующим 
либерастам на растерзание.

Пока они кричат: «Русские не сдаются!» перед смертью, фронт бу-

https://t.me/kvmalofeev/2477
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дет стоять. Пока мы слышим с той стороны эти слова, мы понимаем: 
значит, с той стороны пусть одурманенные, но такие же русские, хра-
брые и стойкие бойцы. Как только они начнут кричать на мове или на 
польском, значит, победа уже не за горами. Эти воевать долго не уме-
ют.

Главное, чтобы мы не остановились. Лучший мир – после победы. 
А поскольку проиграть мы не можем (мы ведь русские, а русские не 
сдаются!), то победа может быть только нашей. Полной и безогово-
рочной.

Маргарита Симоньян
Не знаю, сколько лет нужно учиться ораторскому искусству, драма-

тургии, искусству ‘сторителлинга’, как сейчас говорят, чтобы закончить 
такое программное историческое интервью вот так. Оно закончилось 
так, что мы с Тиграном, когда смотрели его в прямом эфире, оба про-
слезились. Вот от этого ‘русские не сдаются’ как можно не прослезить-
ся?

Логика Маркова
В России обсуждается снятие блокировки с соцсети Х, бывший твит-

тер. В соцсети Х вышло 2х часовое интервью Путина, владелец Х Илон 
Маск уже два раза сам интервью Путина выставил. Там сотни милли-
онов просмотров Путина. Держать Х в России под запретом уже как то 
странно.

Маргарита Симоньян
— Правда, что вы по уровню страданий второй после Христа?
— Как второй?! Да? Мне говорили, что уже первый, всё. 
Примерно такие интервью раздавал Зеленский все эти годы. И в по-

мине ни одно из них не имеет сотой доли таких просмотров и такого 
успеха, как это интервью Путина Такеру.

Логика Маркова
ЭКСПЕРТЫ. Директор Института политических исследований Сергей 

Марков, автор телеграм-канала «Логика Маркова» – о последствиях 
интервью Владимира Путина Такеру Карлсону.

Интервью Путина Такеру Карлсону – это, прежде всего, еще одно 
предложение президента России странам Запада и США прекратить 
войну.

Логика Путина очень проста: мы чувствуем полную моральную пра-
воту своей позиции, мы отстаиваем интересы безопасности России, 
отстаиваем денацификацию Украины.

Запад за два года войны мог убедиться в том, что военным путем 
Россию победить невозможно. Россия, если есть необходимость, го-
това к долгой войне и готова победить в ней, но при этом Россия хочет 
прекратить войну и предлагает мирное соглашение.

https://t.me/margaritasimonyan/13675
https://t.me/logikamarkova/10310
https://t.me/piloramatrue/379
https://t.me/russica2/55902
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В целом, интервью Путина повторяет то, что он и так много раз го-
ворил для российских, китайских, индийских и других СМИ, но это ин-
тервью имеет взрывной эффект. Потому что того, что мы привыкли 
слышать уже десятки, сотни раз в российских СМИ, была абсолютно 
лишена западная аудитория. Почти миллиард людей западной ауди-
тории находятся в условиях жесткой политической цензуры и лишены 
возможности выслушать позицию России. 

Слова официальных российских лиц никогда не даются в полном 
объеме, они всё время обрезаются, так как западные СМИ занимают-
ся пропагандистским селективным цитированием, то есть извращают 
и перевирают интервью, поэтому возможности познакомиться запад-
ной аудитории (кроме продвинутых экспертов-интеллектуалов) с рос-
сийской позицией за эти два года не было ни разу. И здесь впервые 
массовая аудитория имеет возможность ознакомиться с российской 
позицией. 

Это уникальный, беспрецедентный случай прорыва информацион-
ной цензуры, и никто не знает, какими могут быть последствия этого 
интервью. Может, вообще никаких последствий не будет, а может рез-
кое изменение общественного мнения в пользу мира, в пользу пре-
кращения войны Запада руками украинских рабов. Возможно и такое, 
что будет внутреннее изменение аудитории США в сторону Дональда 
Трампа, поскольку Трамп выступает за мир, в отличие от Байдена, ко-
торый выступает за войну на Украине. 

Результат интервью с Путиным, возможно, приведет к такому пре-
имуществу Трампа, что все попытки честно выиграть Байдену у Трам-
па, или нечестно отстранить второго от выборов, или даже попытки 
совершить теракт против Трампа будут уже считаться неадекватными 
в связи огромным преимуществом Трампа над Байденом. Интервью 
Путина, возможно, в этом сыграет большую роль, поэтому его так и 
боятся. 

Такера Карлсона обвиняют в том, что он не задавал Путину «жест-
ких» вопросов, например, «Как вы объясните, что Россия убила мно-
жество мирных граждан на Украине, расстреливая гражданские объ-
екты?». Но это не острые вопросы, а пропагандистские, потому что 
Россия вообще никогда не стреляет по гражданским объектам. Россия 
делает всё, чтобы минимизировать потери мирного гражданского на-
селения на Украине. Вот именно такое вранье, пропагандистскую во-
йну вместо интервью и пытаются всё время делать западные СМИ все 
эти два года, а интервью Такера Карлсона – это первое, свободное, 
честное изложение Путиным своей позиции безе ее пропагандистско-
го искажения со стороны американского журналиста.

Семен Уралов
В интервью Путина Такеру Карлсону есть один момент, о котором 

многие забыли. Он касается счётчика просмотров, который всего за 7 
часов с момента выхода превысил планку в 60 млн (150 млн за пер-
вые сутки). И это только на Х (бывший Твиттер). 

Чтобы сегодня американцы могли смотреть это интервью, Маску 

https://t.me/su2050/4389
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пару лет назад пришлось купить Х. Иначе никакого интервью там се-
годня не крутили бы. И зрители смотрели бы его в лучшем случае на 
портале самого Карлсона и в соцсети Трампа. 

А это куда более скромный охват. По данным на ноябрь 2023 года 
число активных пользователей Truth составляло 607 тыс. Для сравне-
ния: в Х их 319 млн. Т.е. было бы 280-300 тыс просмотров за сутки — 
если пропорционально активным пользователям считать. Как раз в 
525 раз меньше.   

Ф акел “Радио Свобода” светит всем — от крымских татар до уйгу-
ров. Но чтобы свобода слова смогла заглянуть в окна американцев, 
Маск вынул из своего кармана 44 млрд долл. Вряд ли ещё какой-то 
человек на земле делал что-то соотносимое для своих сограждан.

Русский инженер
Поэтому очевидно уже, что Трамп, Такер и Маск работают синхрон-

но, в рамках единого замысла. И значительная часть элит США приня-
ли их сторону.

Так что вполне можно называть это первым раундом переговоров 
нашего президента и вероятного вице-президента США.

РИА Новости
«Для нас главное, что они ознакомились с содержанием беседы»
Песков считает, что эмоциональная реакция некоторых западных 

лидеров на интервью Путина не так важна.

Что-то знаю / Павел Данилин
Читаю комментарии – мол, Путин не воспользовался возможностью 

достучаться до глубинных американцев, до реднеков, до трампистов, 
мол, все пропало, зачем была вот эта историческая лекция, которую 
даже Карлсон не понял, чего уж там говорить о рядовых американ-
цах…

Это реально смешно. Нет, вы правда думаете, что Путин не пони-
мал, что можно было бы распахнуть объятья и задушить в них Карлсо-
на и прочих консерваторов. Да Владимир Владимирович вполне мог 
сказать, мол:

Братуха, MAGA, вы и мы страдаем от Мировой Жабы, ТНК, глоба-
лизм, разрушение среднего класса, разрушение гендеров, разруше-
ние идентичности, удар по WASP, давайте вместе по Тбилиси бороть-
ся за консервативные ценности, бабки рулят, зачем вам платить за Ев-
ропу…

Ну, не совсем так, в путинском стиле, посложнее, но суть понятна. 
Так что, не мог он? Тем более, что в целом ряде выступлений он гово-
рил обо всем об этом, опять же в своем строгом стиле. 

Так почему же не сделал?
Потому, что его цель – не получить краткосрочные дивиденды от ча-

сти электората Трампа. Они и так к нам относятся чуть лучше, чем дру-
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гие. Цель была – объяснить почему и что мы делаем для всего мира. 
Потому не было аллюзий с Техасом, например, а было четкое объяс-
нение исторических перспектив, и действий американского руковод-
ства (кроме Трампа), которые привели к сегодняшней ситуации. Не для 
электората Трампа. Вернее не совсем так. В том числе и для электора-
та Трампа, потому как, если бы он заговорил словами трампистов, то 
это интервью представители Мировой Жабы могли бы легко предста-
вить как часть избирательной кампании Трампа и давить его очеред-
ным «вмешательством» русских в выборы. 

Что касается Карлсона, то надо понимать, что именно он сам про-
сил об интервью. Он сам получил с него главные дивиденды. Так по-
чему под него Путин должен был подстраиваться? 

Он и не стал. Демонстративно не стал.

Комиссар Исчезает
Завершая дискуссию о том самом интервью, хочется в который уж 

раз отметить, что ставить знак равенства между нашим начальством и 
американской «правой» общественностью, всеми этими республикан-
цами, консерваторами, трампистами и протестантскими фундамента-
листами, - это большая ошибка, ничего общего у них нет.

Наше начальство считает трампистов смешными (или скучными, не-
важно) лохами (именно это слово тут нужно), а Серьезными Людьми 
считает только обобщенных «Бидона и Хилю», с ними и ведет диалог.

Либеральные начальники из Демпартии США близки и понятны на-
шим, поскольку: а) именно они воплощают в жизнь образ Мировой За-
кулисы, силушки великой с кровью на клыках, то есть являются источ-
ником узнаваемой западной власти, известной еще из прежней про-
паганды и б) парадоксальным образом в последнее время совмести-
ли это свое призвание еще и с ролью Советской власти 21 века, то есть 
супербюрократической инстанции, занятой строительством афроэ-
котрансфемкоммунизма, а здесь такое строительство - с 1917 года - 
государственная органика, крыленка, дыбенка и коллантайка не да-
дут соврать.

Проще говоря, Российская Ф едерация хочет быть частью «плохо-
го» Запада, то есть того, где чиновники, корпорации, мигранты, това-
рищ женщина и глобальное потепление, - а частью «хорошего», того, 
где пасторы, фермеры, патриоты и сердитые граждане у себя дома, - 
быть вовсе не хочет, и относится к этому «хорошему» Западу с прене-
брежением.

И все-таки - почему? Ну, знаете ли.
Те - чужие, а эти - почти свои.

Умный еврей при губернаторе
Американцы так и не поняли главного: Что Путин сказал Карлсону
Разговор Путина и Карлсона был самым важным разговором XXI 

века. Путин за два часа сформировал совершенно новую систему меж-
дународных отношений. Больше того, создал не менее чем новый про-
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российский Интернационал. И это далеко не все последствия беседы 
с американским журналистом.

Логика Маркова
Западные элиты уверены, что Россия очень хочет прекращения во-

йны на Украине путём «корейского варианта», то есть просто остано-
вить боевые действия по ЛБС без каких либо условий. 

Именно так Запад понял интервью Путина Карлсону и другие рос-
сийские «намёки», как они считают.

На Запад не хочет мира по этому простому варианту и требует от 
России уступок. 

То есть Запад считает, что если что, то «корейский вариант» у них 
«в кармане». Что если они его предложат, то Кремль моментально со-
гласится.

Русский инженер
Вот кстати уже фактические результаты интервью Путиным. Во вну-

тренней американской повестке, республиканцы получили неплохую 
базу для аргументации зарубить выделение ресурсов хозлам, и Кен-
неди младший тоже неплохо так отжигает, от чего киевских упырей 
корежит.

Да, конечно это не означает что сразу бац и Киев сдался. Но любое 
ослабление его поддержки, надо всемерно приветствовать и продви-
гать.

А ещё, напомню что скоро у Зели дата прекращения легитимности, 
и с точки зрения права на западе, он становится узурпатором. Что тоже 
будет использоваться в ходе внутриполитических битв.

Русский инженер
Теперь по обещанным деталям.
В своей интерпретации интерьвью, я упомянул что некоторые дета-

ли разберём позднее.
Некоторые комментаторы почему то посчитали что это некий план, 

который нереалистичен, и очередная многоходочка, и что очередной 
раз обманут. Хм. Вообще то это по сути предложение ВВП, а не план, 
и разумеется не факт что его не отвергнут. Возможно я конечно не все 
правильно интерпретировал из слов президента, но по крайней мере 
каждый тезис я старался обосновать именно его словами. Кто уме-
ет лучше интерпретировать слова профессионального оперативника 
разведки, может написать свою версию, почитаем.

Отдельно хочется сказать по теме «очередной раз обманут». Да, 
увы, сейчас стала популярной идея, что президента мол вокруг паль-
ца обвели, обманывали на каждом шагу. И он сам потом так пожимая 
плечи говорит, что да, вот негодяи, обманывали, сволочи...

Что тут скажешь. Для начала, стоит перестать наивно верить всему, 
что говорят сильные мира сего на камеру для публики. То что человек, 
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который 24 года держит власть в такой сложной стране как наша, вы-
держал как минимум пару попыток бархатных революций непосред-
ственно в России, организовал противодействие аналогичным рево-
люциям у соседей, выиграл как минимум две войны, и является наи-
вным простачком, которого постоянно обманывают? Точно?

Хочу напомнить одну вещь. Мы живём в мире, который состоит из 
сплошного узаконенного лицемерия. Мальчикам нельзя бить друг дру-
га, мужчина не может дать по морде обидчику, страна не может объ-
явить войну другой, если та ее достала. Потому что «мир построен на 
правилах», и правила эти гласят, что в цивилизации всегда прав сла-
бый. Мне например пофиг, я не официальное лицо и поэтому могу пи-
сать как есть на самом деле, но официальные лица, тем более главы 
государств, не могут вещи называть своими именами. Да. Игра в кота 
Леопольда. 

Войну нельзя объявить, потому что это признак агрессии согласно 
международному праву. Если против тебя используют прокси силы, 
ты не можешь обуздать их регулярными войсками на территории со-
седа, потому что это акт агрессии. Поэтому после Ялты, во всех стра-
нах мира исчезли военные министерства, и появились министерства 
обороны. Оруэлл как раз от этих элементов новояза и отталкивался.

Так вот, в 14м России тоже была нужна передышка, подготовить тыл 
для борьбы с западом. Организовать альтернативную финансовую си-
стему, обеспечить продуктовую безопасность, увеличить сухопутные 
войска, завершить ключевые военные программы. Плюс попытаться 
продавить украинскую элиту на реализацию минских.

Важно понимать, что нюансы и Минских, и затем стамбульского до-
говора, были в мелочах. Например надо учитывать тот факт, что пере-
дача территории до административных границ ЛДНР было обнулени-
ем и уничтожением подготовленных боевых позиций ВСУ. А условия 
сокращение ВСУ, подразумевали наличие элементов контроля, то есть 
инспекторов из русской армии. Опять же, сокращение ВСУ было до 
мизерных величин, которые не могли бы оказать сопротивление при 
действии условно новых ополченцев. И в Минских была масса усло-
вий, которые при их реализации торпедировали основы украинской 
государственности, отчего укронацики так сопротивлялись их импле-
ментации.

Напомню что сейчас регулярные силы вводятся лишь в крайних слу-
чаях, и причиной СВО было то, что ВСУ запад так реорганизовал и уси-
лил, что просто силами прокси ничего нельзя было сделать. При умень-
шении регулярных ВСУ до минимума, сил прокси было бы достаточно 
для ликвидации украинской государственности, поэтому влияние на 
руководство страны было бы достаточным.

И напоследок ещё момент. При фактическом контроле, даже неза-
висимого внешне государства (то самое готов ли ВВП оставить Украи-
ну, забрав Новороссию), используя обновленное законодательство, те 
же СБУшники и менты, после переаттестации, начнут паковать и вин-
тить вчерашних героев Украины только так. Это они наглядно проде-
монстрировали в 14-15, когда начали работать против вчерашних ан-
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тимайдановцев. Тем более когда они будут под контролем кураторов 
с Лубянки.

Русский инженер
Вдогонку💥, ещё нюансы.
Арахамия в знаменитом интервью сказал, что мол их не устроила по 

сути единственный момент в Стамбуле, это нейтральный статус, отказ 
от НАТО. Но, конкретно ему, как представителю МИ-6 это было непри-
емлемо, но в это было сказано, чтобы показать мол Путин тогда слил-
ся, готов был сбежать, то есть это элемент информационной войны.

На самом деле, те пункты, которые были опубликованы, говорят о 
фактической капитуляции Зеленского в Стамбуле. Потому что сокра-
щение ВСУ, и с их контролем, это означало лишение боевого потенци-
ала. Передача без боя не только Авдеевки, а и Бахмута, Славянска и 
Покровска с Северодонецком, подорвало бы ситуацию внутри, укрона-
цики Зеле этого не простили бы никогда. Плюс амнистия политзаклю-
ченных и требования по преследованию сторонников нацизма, сфор-
мировали бы ещё одну линию раскола внутри общества. Ну и как ми-
нимум в трёх, а то и четырех областях, под шумок появились бы мест-
ные народные республики с требованиями большей автономии. Что 
поддержали бы местные региональные элиты, с которыми уже эти во-
просы были согласованы.

Хотя конечно, первоначальный план был гораздо амбициознее, но 
Стамбул был всё таки на порядок лучше для нас, чем Минск-2, и бо-
лее губителен для украинской государственности. Сейчас же условия 
предлагаются ещё более жёсткие, мирная передача Харькова, Дне-
пропетровска, Запорожья и Одессы со всем Причерноморьем, и за-
чистка от нацизма на остальных территориях. Для существующего ре-
жима это абсолютно неприемлемо, поэтому эти условия и обсуждают 
не с ними, а с их хозяевами. 

И тем эта идея вполне нравится. Ведь они тогда скажут что в ходе 
трудных переговоров они «спасли Украину, демократия победила, и 
восторжествала, а демократическое волеизъявление в этих областях 
учло интересы местного населения».  Весь западный мир пустит сле-
зу умиления, кто то получит Нобелевскую премию мира, а люди, ко-
торые работали к примеру с Кивой, и многие другие украиноязычные 
оперативники с ЛДНР, будут проводить переаттестацию у сотрудников 
СБУ и МВД Малороссии, которая на референдуме изменит символи-
ку, название, в рамках программы денацификации, и заодно призна-
ет территориальные изменения, которые конечно же были для учёта 
однородности этнического состава.

Да, понимаю что звучит фантастически. Но в 2013м году никто не 
мог и предположить, что будет в новом 2014м году. А уж что писали 
о власти в России тогда...  Впрочем, это лишь наше предложение для 
США, их окончательный ответ мы увидим в январе 25го года. До этого 
надежда только на свои силы.

Если же американские элиты примут это предложение, и отноше-

https://t.me/rusengineer/2805
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ния с США восстановятся, самая большая фрустрация будет у хохлов. 
Они то так верили в белого господина, обожествляют его, и такое кру-
шение надежд и веры. После такого, Америку там будут люто ненави-
деть.

Объясняет Readovka
«Никому не интересное интервью с Путиным» продолжает будора-

жить общественность
На Всемирном правительственном саммите в Дубае Такеру Карлсо-

ну пришлось отвечать на массу претензий вопросов по теме интервью 
с Владимиром Путиным. Для нас куда важнее не комплименты, кото-
рые американский журналист раздавал Москве, и не намёки на воз-
можность компромисса.

Самое главное, что сделал Карлсон, — напомнил о смысле этого 
разговора: узнать мнение собеседника, а не навязать ему своё. Столь 
крамольное утверждение разрушает уже устоявшиеся принципы аме-
риканской журналистики, согласно которым необходимо немедленно 
накидываться на человека с обвинениями, прерывать его, а то и вовсе 
говорить заместо него.

Как оказалось, для Запада, который неизменно хвалится «свобо-
дой слова», предоставление оной Путину стало настоящей революци-
ей. Выяснилось, что так было можно! Послушать самого Путина, а не 
мнение сотен аналитиков, экспертов и политиков, излагающих пози-
цию России на основании собственных умозаключений. А ещё оказа-
лось, что люди в целом воспринимают доводы Путина адекватными и 
имеющими право на жизнь.

Это не значит, что после одного интервью весь западный мир раска-
ется и сдаст нам Украину на блюдечке с голубой каёмочкой. Но вот 
то, что в общественное мнение Запада заронили определённые зёр-
на сомнения, которые могут «прорасти» в самый неподходящий мо-
мент, — это факт.

Логика Маркова
Такер Карлсон дал пощёчину ВВС. На вопрос, почему он не задал 

вопрос про Бучу, Карлсон ответил шуткой, что он не работает на ВВС, 
а Буча это их проект. 

Да. Буча это совместный проект спецслужб Британии, СБУ и ВВС. Суть 
простая,  - СБУ убили около сотни жителей Бучи за то, что они брали 
гуманитарную помощь от армии России. Потом тела убитых картинно 
разбросали. 

Потом ВВС раскрутили это массовое убийство СБУ мирных жителей 
как якобы военное преступление армии России. В кейсе Бучи менед-
жеры ВВС соучастники военного преступления СБУ и в будущем долж-
ны сидеть на скамье подсудимых международного трибунала.

Вот на это и намекает Карлсон.

https://t.me/readovkaru/5813
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ZERGULIO🇷🇷
💥💥Москва производит более приятное впечатление, чем любой го-

род в США (с) Такер Карлсон
💥💥Журналист отметил, что город намного чище, безопаснее и кра-

сивее эстетически, чем любой другой в Соединенных Штатах.
Убьют ведь дурака.

Старше Эдды
Добавлю к словам Такера. Москва оставляет куда более благопри-

ятные впечатления, чем абсолютное большинство мировых столиц и 
городов-миллионников, а если сравнивать с Европой, то тут Москва 
вообще вне конкуренции. Вообще надо пленных хохлов перед обме-
ном по Москве возить, я не шучу. Культурный шок будет даже у киев-
лянина ( то есть жителя крупного, но достаточно бедного и убогого  по 
российским меркам областного центра), про сельского рагуля я вооб-
ще молчу.

Логика Маркова
ВСУ начали сражение за ресторан «Бревно». В Авдеевке. Разумеет-

ся, ВСУ проиграют это сражение. Вопрос только - когда ВСУ потеряют 
ресторан «Бревно» и сколько тысяч жизней заплатит несчастный на-
род несчастной Украины за ресторан «Бревно». Важность этой точки 
в том, что после её потери группировка ВСУ в южной части Авдеевки 
окажется в окружении. И либо будет выведена либо будет уничтоже-
на либо будет в плену.

Объясняет Readovka
Авдеевский цугцванг: город, который Украина не может ни отсто-

ять, ни оставить
Русская петля на шее авдеевского гарнизона продолжает стягивать-

ся, накрывая последнюю дорогу для подвоза припасов. На данный 
момент она находится под постоянными обстрелами, а от российских 
сил — лишь несколько сотен метров.

Украинские волонтёры уже рапортуют о невозможности въехать в 
город из-за риска попасть под обстрел. Аналогичная ситуация и у пра-
воохранителей. Только военные на свой страх продолжают поддер-
живать хоть какое-то подобие логистики. Момент окончательного пе-
ререзания артерии в нынешних условиях — вопрос времени, что ста-
вит Киев в сложную ситуацию.

С одной стороны, Зеленскому срочно нужны «перемоги», о чём он 
непрозрачно намекнул новому главкому ВСУ Сырскому. Без них убе-
дить западных хозяев в выделении новых средств будет весьма про-
блематично, а способность Украины держаться самостоятельно при 
самом гладком стечении обстоятельств исчисляется несколькими ме-
сяцами. Сдача Авдеевки в политическом смысле может стать для Ки-
ева фатальной.
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С другой стороны, в похожей ситуации попытка удержать Бахмут че-
рез задействование новых резервов уже закончилась для Украины по-
терей и города, и наиболее боеспособных частей, которые в условиях 
нехватки опытных солдат имеют критическую важность для ВСУ. По-
вторение прошлогодних событий станет очередным моральным уда-
ром по обществу и армии незалежной. А ситуация там уже непростая.

В ближайшее время Киеву предстоит разрешить задачу, для кото-
рой правильного ответа попросту не существует. Российской же сто-
роне следует быть готовой к любому варианту развития событий для 
нанесения максимального ущерба противнику. Авдеевка — это важ-
ный элемент освобождения Донбасса, но далеко не последний.

Логика Маркова
Сырский перебросил в Авдеевку 3ю штурмовую бригаду ВСУ, кото-

рая считается самой сильной. Так что бои за Авдеевку будут ещё силь-
нее. Чем больше будет уничтожено военного потенциала ВСУ в Авде-
евке, тем легче будет армии России взять Харьков и Одессу, с мини-
мальными потерями российской армии и жителей Харькова и Одес-
сы. 

Ну а Зеленский надеется наоборот, - истощить военные ресурсы ар-
мии России в боях за Авдеевку.

Военкор Z Евтушенко
По сообщениям, укропские резервы, которые перебросили под Ав-

деевку, контратаковали, не смогли деблокировать полуокруженный 
чубатский гарнизон, но вроде как будут  пытаться ещё.  Обороной Ав-
деевки сейчас руководит лично ноиспечённый главком Сырский, ко-
торый и хочет отбросить наши войска на севере города. Короче «Гене-
рал 200», как называют его сами укропы, хочет повторить то, что уже 
делал в «фортеци Бахмут». Хочется пожелать удачи нашим парням, 
которым предстоит отбивать возможные «накаты» противника, пото-
му что простым делом это к сожалению быть не может по определе-
нию.

Владислав Угольный 🇷
Далее, наши любимые Крынки (я скоро в больничку слягу с изжо-

гой) — хохлы взяли  несколько домов на западе села.
Хохлы, однако, всему этому вообще не рады — постоянно упира-

ют на термине «тактический плацдарм» и ноют, что необходимо ПО-
ЛИТИЧЕСКОЕ решение Крынок (чтобы Стюарт Литл разрешил свалить, 
либо чтобы главком дал такой приказ в обход Ф ифы)

Боль хохла в чём?
Не только в потерях в людях, которые пачками умирают в Крынках.
Не только в потерях в арте, которая поддерживает этот плацдарм.
Боль в том, что у них корпус занимается непонятно чем, умирая в 

Крынках. Четыре линейных бригады и энное число других частей фак-
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тически заблокированы на правом берегу Днепра, их нельзя исполь-
зовать на других направлениях. Они стоят на правом берегу Днепра, 
выделяют штурмовые группы, которые плавают умирать в Крынки и 
истекают кровью.

А могли бы воевать в Авдосе. Распиаренный Мадьяр и его дронщи-
ки могли бы бить наше снабжение в Авдосе и летать к гребанной Дон-
басс Арене на пиар вылеты. Вместо этого они занимаются безнадеж-
ной попыткой перегрузить нашу ГВ «Днепр».

Единственное, что у них реально получается — они приковали к ГВ 
«Днепр» некоторое число нашего маневренного резерва в виде мор-
пехов и десантуры. Которые могли бы бить хохла под Работино или 
Угледаром. Но явно не 4 бригады.

Рано или поздно фронт у ГВ «Днепр» смогут держать исключитель-
но сухопутные силы и тогда эффект от украинского самоубийства окон-
чательно превратится в ноль.

Сладков +
ТЕПЛИНСКОГО РАЗДЕРГИВАЮТ В ТЕЛЕГРАМЕ, НАМЕКАЯ НА ЕГО НЕ-

СПОСОБНОСТЬ В СЕЙ СЕКУНД ОЧИСТИТЬ КРЫНКИ
Мой друг, Макс Литовченко, когда-то рядовой десантник, а ныне из-

вестный актер театра-студии Петра Ф оменко на прошлой неделе ска-
зал следующее: «Мы все отличные режиссеры чужих ролей». 

Генерала Теплинского оценят по результату командования, но те, 
кому известна общая картина. Нам нужен результат. Я не буду назы-
вать других наших генералов, выходцев из десанта, про которых гово-
рили: предатель, арестован, низложен… Выяснилось, что шельмова-
ли не свои. 

Ситуация на Херсонщине не простая. Дождемся результата, потом 
и оценим. Хорошо бы обеспечить процесс необходимым, например, в 
области РЭБ и Ф ПВ. А враг там действительно упирается изо всех сил. 
Но у нас там тоже не дети воюют. 

Порвем.

Логика Маркова
Рейтинг одобрения Зеленского рухнул до 34%, а антирейтинг, нео-

добрения, вырос до 47%. После увольнения Залужного. Это закрытый 
опрос офиса президента Зеленского. Конечно, так как все секретно, то 
это пересказ. Но выглядит очень логично.

GREY ZONE
Ф отографии из американского аэропорта Гаррисберг в Пенсильва-

нии, куда из польского аэропорта Жешува украинским тяжёлым транс-
портным самолётом Ан-124 «Руслан» (UR-82008) были доставлены по 
меньшей мере две установки РСЗО M142 «HIMARS», которые получи-
ли незначительные повреждения в ходе боевых действий на Украине.

Ф отографии повреждённых установок в настоящий момент явля-
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ются всё ещё большой редкостью, тогда как публичных (достоверных) 
кадров уничтожения данной системы не опубликовывалось вовсе. Но 
за кулисами войны с уверенностью говорят как минимум о трёх унич-
тоженных РСЗО данного типа. 

Герман Садулаев
Читая воспоминания участников Русской весны на Донбассе вот что 

я понял. В первые месяцы военная помощь со стороны России была 
минимальной. Если вообще была.

Независимые республики Донбасса основали и защитили жители 
Донбасса - ополченцы, которые сами себя мобилизовали, вооружили 
и экипировали, кто как смог.

Россия не помогала, видимо, опасаясь, что её осудят за «вторже-
ние» и «вмешательство». 

По итогу всё равно осудили, и за «вторжение», и за «вмешатель-
ство», и за «оккупацию». 

Между тем, ничего этого не было. Если бы тогда Россия ввела хотя 
бы одну дивизию, расклад был бы совсем другой. Но воевали против 
нацбатов и ВСУ вчерашние шахтёры, водители, учителя. На «отжатых» 
у тех же ВСУ танках и БТР.

Я знаю танковое подразделение, воюющее в ДНР с 2014-го года, 
так до самого недавнего времени, все его танки были «трофейными» 
Т-72. И только после начала спецоперации появились российские Т-80. 

Да, говорят, где-то помогала наша арта. Да, в Дебальцевской опера-
ции уже дул «северный ветер». Но основную тяжесть первых, решаю-
щих месяцев Русской весны вынесли на своих плечах местные опол-
ченцы.

Поэтому. Не надо думать, а что скажут «уважаемые партнёры»? Они 
всё равно скажут всё самое плохое, нет фактов - придумают, солгут. 
Плевать надо на них и делать своё дело.

Объясняет Readovka
«Действительно»: Маск, как оказалось, не против завершить кон-

фликт в Европе на российских условиях... и не только он
Миллиардер Илон Маск не в первый раз решил пойти против офи-

циальной генеральной линии демпартии США. На этот раз предпри-
ниматель, не побоявшийся опубликовать интервью Путина на своей 
платформе X, согласился с утверждением о необходимости западным 
лидерам признать проигрыш и российские территориальные приоб-
ретения, поскольку дальнейшее вливание средств в Украину только 
продлит конфликт и человеческие жертвы:

«Действительно. Вопрос только в том, сколько детей погибнет, пре-
жде чем это признают».

Можно было бы списать заявление на пиар, если бы не серьёзные 
проблемы, которые сегодня сулят каждому за публичную позицию от-
каза от антироссийских нарративов. Речь скорее о глобальной сме-
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не общественной позиции на Западе по российско-украинскому кон-
фликту. И до западных ЛОМов, одним из которых и является Маск, 
ветер перемен дошёл несколько раньше, чем до Белого дома, до сих 
пор живущего нарративами времён холодной войны.

Стоит ли удивляться учащению использования системы связи Starlink 
российскими войсками. Западная цензура всё ещё достаточно крепко 
удерживает, пусть и потресканный, колпак над головами обывателей, 
но это вовсе не значит, что через его трещины не просочится воздух в 
наши паруса.

ФЕДОРОВ.
Появились первые случаи перехода украинской элиты на сторону 

России — Сергей Нарышкин
«В Вашингтоне и Лондоне стали опасаться предательства со сторо-

ны многих представителей киевской элиты, которые могут попытать-
ся сыграть на опережение, заблаговременно перейдя на сторону бу-
дущих победителей. И такие опасения вполне оправданы - первые 
уже пошли»,— сказал Нарышкин в интервью ТАСС.

По его словам, подобные опасения появились из-за обсуждения на-
значения западного посланника на Украине.

РИА КАТЮША
США и Британия убеждают другие страны G7 учредить должность 

«спецпосланника» по Украине. Предполагается, что этот человек бу-
дет иметь постоянный доступ к Зеленскому, ему также предстоит бло-
кировать не согласованные с США и Британией шаги украинского ру-
ководства. 

Вот это правильно и очень даже в стиле британцев. Еще и надо на-
делить управляющего, давайте называть все своими именами, пра-
вом пороть провинившихся аборигенов кнутами.

А то, глянь, все норовят то в карман белого господина залезть, то на 
полях с тростником отлынивают, норму не сдают, а то и в бега норовят 
податься. Про то, что умереть за взгляд массы из Вашингтона и Лондо-
на желания не имеют, так и говорить не хочется.

Они вообще о себе, рабы, чего возомнили? Что имеют слово ка-
кое-то? Могут вот так к господам со своими требованиями являться? 
Плетьми паразитов, плетьми и на площади, чтобы другим неповадно 
было!

Если серьезно, то до чего вы дошли соседи? Попали в Европу, толь-
ко в виде негров из 19 века…

Пинта разума
Они даже не пытаются договориться. Европейский союз ставит всё 

на зеро и без колебания идёт на лобовое столкновение с Россией. Ин-
тересно, что Соединённые Штаты при этом оставляют переговорный 
трек с Россией открытым, а часть американских элит (прежде всего, 
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республиканских) готова к компромиссу с Москвой. 
Но Европа - нет, она идёт в лоб. Потому что выбора нет. Неизбеж-

ный стратегический разворот США в сторону Индо-Тихоокеанского ре-
гиона «вешает» конфликт с Россией на европейском театре на Евро-
союз и немного на Великобританию. И логика европейских элит здесь 
проста и рациональна: или мы сломаем русских здесь и сейчас, или 
проект наднациональной европейской федерации придётся закры-
вать навсегда. 

Поскольку без дешёвых ресурсов из России (и, кстати, из Африки, 
где у европейцев тоже всё неважно) соревноваться с Москвой практи-
чески невозможно. Отсюда истерика руководства Европейского союза 
в лице Урсулы фон дер Ляйен и Шарля Мишеля, паника Олафа Шоль-
ца (главного кошелька ЕС) и нервные высказывания политиков мень-
шего калибра типа новоизбранного президента Ф инляндии Алексан-
дра Стубба. 

Вывод напрашивается сам собой: именно конфликт России и Евро-
пейского союза носит абсолютно экзистенциальный характер. В рос-
сийско-американских отношениях ничего подобного нет. Да и не бу-
дет, потому что США - это самодостаточный игрок с собственными ре-
сурсами. А ЕС только хочет стать таковым за счёт России. Если у него 
получится.

Старше Эдды
Многие почему-то считают, что в случае выхода США из НАТО, веро-

ятность которого обсуждают в связи с возможностью победы Трампа 
на выборах, нам будет проще иметь дело с Европой. Это не так, даже 
если представить, что такой выход реален. 

Главная проблема на самом деле не в НАТО. СССР замечательно 
имел дело с Европой. Берлин, Рим, Париж, скандинавские столицы 
были прекрасными торговыми и технологическими партнерами, Со-
ветский Союз торговал с ведущими европейскими странами ко вза-
имному удовольствию, и этому не мешали никакие идеологические 
разногласия. Военное противостояние с НАТО, конечно, никуда не де-
валось.

Проблемы с Европой начались после того как силу набрали надна-
циональные структуры – от Совета Европы с его ПАСЕ до структур Ев-
росоюза. И там, где отдельные страны Европы могли договариваться 
с Россией и делали это в своих интересах, торговых ли, политических 
ли, наднациональные структуры регулярно оказывались не только не 
способны договориться сами по себе, но и препятствовали делать это 
уже национальным органам власти.

Так что для того, чтобы Европу привести в норму, надо ждать не вы-
хода США из НАТО, а роспуска ЕС. Но для этого в Европе должно со-
впасть и осознание экономического кризиса, и осознание провала за-
падных усилий на Украине. Кризис развивается сам по себе, и его За-
пад подпитывает санкционной политикой в том числе, а для того, что-
бы в Европе осознали провал, нам нужно выиграть войну. И это будет 
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куда важнее любых американских телодвижений внутри НАТО.

Образ будущего
Россия запросила заседание Совбеза ООН на тему годовщины Мин-

ских соглашений, известных как Минск-2. Чтобы ещё раз обратить вни-
мание мировой общественности на очевидный факт срыва украинской 
стороной и её союзниками любого мирного договора вокруг украин-
ского кризиса. Именно сегодня это важно, так как тема «кому нужен 
мир» активно дискутируется.

Минские соглашения были сорваны согласно плану их подписания 
со стороны Украины. И Киев, и его союзники выигрывали время, и в 
этом теперь активно признаются. Выигрывали для того, чтобы нарас-
тить инфраструктуру военного плацдарма под Донецком, в Мариупо-
ле, Харькове и других стратегических пунктах неизбежного по мыс-
ли запада военного столкновения. Все это не раз и не два объяснял и 
россиянам, и западному общественному мнению Владимир Путин.

Что же краеугольного в нынешнем заседании Совбеза. Уже очевид-
но, что Россия пытается объяснить свою позицию не западным лиде-
рам, которые не собираются менять своё мнение, по крайней мере ны-
нешние лидеры. Мы объясняем свою позицию другим странам, зна-
чительной части земного шара. Странам третьего, но главного мира. 
Тем, кто хочет нас выслушать, в том числе устав от однополярности и 
назойливости западного нарратива мнений.

Этот Совбез – ещё одна попытка объяснить тем, кто хочет слушать, 
первопричины (в том числе практические) украинского кризиса. В те 
годы, когда заключался Минск-2 (2015), мир не особо даже следил за 
ситуацией, считая, что в Минске идёт спор соседей. Сегодня суть этого 
спора вознеслась до глобальных угроз, и нюансы теперь важны всем. 
Вот почему решение вернуться в 2015 год правильное.

МАРДАН
Украина - лишь один из фронтов, на которых Запад пытается на-

нести стратегическое поражение России. После провала украинского 
«контрнаступа», Запад обратил свои взоры на формирование нового 
антироссийского форпоста на Южном Кавказе. Этим форпостом долж-
на стать - Армения. 

Евросоюз разместил в Ереване постоянную миссию, основным за-
нятием которой является сбор разведданных. В Армению стали ез-
дить с регулярными визитами французские генералы, Пашинян про-
вел совместные учения с американцами. Для того, чтобы сделать спи-
сок даже самых вызывающих шагов, направленных против России, 
придётся сделать очень длинный список. 

Военное напряжение в регионе не спадает. Обстрел со стороны Ар-
мении, ранение азербайджанского военного. Все это происходит в ре-
гионе, где есть очень большие интересы именно у стран, границы ко-
торых лежат в регионе - Турции, Ирана, России. И этим странам точно 
не нужно получить очередной пожар у себя на границах.

https://t.me/obrazbuduschego2/16517
https://t.me/mardanaka/19288
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Кто заинтересован в новой войне в регионе? Азербайджан? Нет, 
Баку постоянно говорит о прочном мире и противостоит попыткам За-
пада организовать очередной управляемый хаос. 

Очевидно, что единственный активный игрок, который готов поды-
грать Западу в создании очередного очага нестабильности на россий-
ских границах - нынешнее руководство Армении. 

Раненный азербайджанский солдат - это лишь первый шаг. В уго-
ду Запада Пашинян готов и на большее, на большую войну. В которую 
они постараются втянуть все крупные региональные страны. В этом 
и состоит задача Штатов, к решению которой они привлекают нового 
сателлита.

ZERGULIO🇷🇷
Азербайджанский пограничник сегодня был ранен: стреляли со сто-

роны Армении. 
Это ранение не просто случай, это показатель, что температура на 

границе Азербайджана и Армении накаляется. Или кто-то её накаляет 
искусственно. 

На курок нажимал кто-то в Армении, а вот откуда пришел приказ, 
вопрос интересный. Ответ почти очевидный, если вспомнить, что Ере-
ван демонстрирует готовность сделать все, чтобы заручиться поддерж-
кой Запада. 

Страна открыта для неоднозначных миссий ЕС, французских гене-
ралов и американских военных, которые ежегодно «передают» свой 
опыт. Ереван не пропускает ни одной международной встречи, а про-
явления антироссийских настроений в стране все чаще попадают в но-
востные ленты. 

Украинские провалы заставляют Запад использовать запасной аэ-
родром, чтобы продолжить войну против России, как обычно, чужи-
ми руками.

Герман Садулаев
Просят пояснить за принцип историзма в отношении государств. По-

ясняю, как я это сам понимаю.
Непрерывная история государственности означает существование 

государства с одним ядром территорий и ядром населения без пере-
рыва. При этом могут меняться правящие династии, режим, строй и 
даже название. Но это одна и та же страна с преемственностью госу-
дарственной традиции.

А если на какой-то территории у какого-то народа была какая-то своя 
государственность, но в определённый исторический момент она была 
утрачена - страна распалась, была завоевана, поделена между дру-
гими странами и т.д., то алес капут. Если несколько десятилетий или 
тем паче веков на этой территории и над этим народом властвовала 
чужая государственность либо не было никакой, то преемственности 
нет. Всё,  архив, история.

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56373
https://t.me/germansadulaev/2185
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И когда века спустя на этой территории и у этого народа возникает 
своя новая государственность, то она не является продолжением ста-
рой. Мертвые не танцуют. Историю государства нужно считать с нуля. 

Есть другая тема, истоки государственности. Истоки могут быть раз-
ными. Это то, что исторически повлияло. Например, для России это и 
Византия, и Золотая Орда, и Киевское княжество, и Московское цар-
ство. Но непосредственно российское государство идёт непрерывно 
от Московского царства.

По поводу Новгородской Руси ещё могут быть споры - династия со-
хранилась, но территория и население поделились и запад Руси дол-
го состоял в других странах. А по поводу Московского царства споров 
быть не может.

Таким образом, мы имеем много веков непрерывной государствен-
ности. Как мало кто.

Нет истории государственности у условного Казахстана. Нет её. Ког-
да-то была какая-то Синяя орда, а потом её не стало. Народ и терри-
тории были включены в Российскую империю. Были там какие-то ка-
зачьи войска и губернии. А Казахстана не было. Казахстан возник как 
Республика в составе СССР в 1936-м году. Вот и вся история государ-
ственности. 

А если от советской истории отказаться и лелеять сказки о Синей 
орде, древних ариях и марсианах,  то, ну, такое. Значит никакой исто-
рии нет. 

И то же самое про всех остальных. 
А нет истории, нет традиции государственности - нет и государства. 

Общество должно будет пройти долгий путь вождества, преодолеть 
остатки родо-племенных отношений и т.д.

Что мы и видим везде. От елбасы до туркменбаши.

Захар Прилепин
Все решения по роспуску СССР будут однажды признаны россий-

ской стороной незаконными и дезавуированы. 
Основная часть Российской империи/СССР будет со временем вос-

становлена в пределах единого государства. 
Более того: народные собрания части бывших советских республик 

сами поднимут вопрос об их возврат в состав России. Этому попыта-
ются помешать буржуазно-компрадорские элиты ряда бывших респу-
блик, но выбор в итоге сделают народы, а не царьки.

Что до комических инсайдов, то у меня сосед в деревне, лесник Ер-
молай, такие же делает, но умнее и за так.

Рой ТВ - Максим Калашников
В Росавиации прошли обыски из-за вывоза за рубеж 59 бортов. По 

информации источников, часть наших бортов Ми-8 и даже транспорт-
ник Ил-76 после использовались небратьями в ходе СВО. Как так про-
изошло?

https://t.me/zakharprilepin/21193
https://t.me/kremlin_sekret/13936
https://t.me/roy_tv_mk/7929
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Источники «Известий» подтвердили: сотрудники Ф СБ провели обы-
ски в Росавиации по уголовным делам, касающимся незаконного вы-
вода из-под юрисдикции России 59 гражданских самолётов и верто-
лётов. В ходе расследования выяснилось, что борта продавали в том 
числе и в недружественные страны. Но самое неприятное во всей этой 
истории, что часть вертолётов Ми-8 и даже один транспортник Ил-76 
использовались потом нашим противником на СВО против наших же 
бойцов.

Скурлатов live
Росавиация продала укро-фашистской хунте с марта 2022 года  59 

(пятьдесят девять) отечественных самолетов и вертолетов. И кстати 
подобных действия от пятой колонны врагов Путина и России полно. 
Но где посадки, задаются вопросом коллеги и ветераны правоохра-
нительных органов мне в своих статьях  (на редактуру перед публика-
циями) и в личке? Уже молчу про СМЕРШ, но явное зло в пользу врага 
должно быть наказано беспощадно, по заветам Дзержинского? Или 
это другое? Рука руку моет и пр.?

Политджойстик/Politjoystic
Обыски в Росавиации ставят вопросы к Минтрансу и некоторым рос-

сийским грузовым авиатранспортным компаниям. Таким как «Волга - 
Днепр». А по цепочке и к ряду подведов Минтранса. Более 60 бортов 
- это много.

Скурлатов live
В догонку к предыдущему посту. В ЦБ Совбез вскрыл хищения на 1 

триллион рублей только в прошлом году и только по одному эпизоду 
бурной деятельности Набиуллиной со-товарищи-подельники, что со-
ставляет 20% от всего торгового профицита. Не ладно что-то в нашем 
королевстве... А мне всё никто не верил - типа «сгущаю краски». Даль-
ше будет ещё хлеще. Читайте наш канал.

НЕЗЫГАРЬ
В Совбезе проводят масштабный анализ деятельности Центробанка 

в 2023 на предмет соответствия интересам национальной безопасно-
сти. Причиной стали грубые провалы в отчетности, некомпетентность 
и слабая обоснованность принимаемых решений, а также большое 
количество ошибок и недостоверных данных в прогнозах и направле-
ниях ДКП.

Глазьев для думающих людей
Не стоит забывать и про валютно финансовый фронт, где враждеб-

ные России прозападные силы контролируют ключевые высоты и сда-
ваться тоже не собираются

https://t.me/skurlatovlive/12705
https://t.me/politjoystic/36471
https://t.me/skurlatovlive/12706
https://t.me/russica2/55897
https://t.me/glazieview/4921
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Логика Маркова
ЕС оформил план хищения денег России. Суть плана - скрыть хи-

щение от мировой общественности путем распределения хищения на 
много этапов. Так чтобы ни на каком отдельном этапе нельзя было 
сказать, что хищение состоялось. План такой.

1. Заморозить активы России. Уже сделано.
2. Выпустить облигации на финансирование Украины. 
3. В качестве залога для выпуска облигаций как раз замороженные 

деньги России. 
4. Продать облигации.
5. Вырученные деньги использовать для финансирования украин-

ского режима. Войны прежде всего, но оформить войну как мир.
6. Потратить все эти деньги.
7. России предложить выплатить репарации, как будто бы Россия 

проиграла войну.
8. Если Россия откажется выплачивать репарации, - конфисковать 

по суду те замороженные деньги, которые были использованы как за-
лог для выпуска облигаций.

9. Передать эти деньги владельцам облигаций.
10. Чтобы облигации раскупались, будет принято решение заста-

вить крупнейшие корпорации выкупить эти облигации. Тогда их цена 
пойдёт вверх. 

11. Все это касается 192 миллиардов евро, замороженных в Бель-
гии, как финансовой столицы Европы, там депозитарий ценных бумаг.

12. Совет ЕС утвердил сегодня этот план хищения денег.
13. Если этот план удастся ЕС в хищении денег России, то он будет 

потом применён и для хищения денег других стран.
14. Хранить деньги в ценных бумагах стран НАТО это была огром-

ная ошибка финансовых властей России.

Олег Царёв
До конца не хочу верить в то, что решение уже принято. Но если 

правда, что ЕС перечислит замороженные российские деньги Украи-
не, то война продлится еще годы. Погибнут сотни тысяч людей с обе-
их сторон фронта. Сергей Марков пишет, что хранить деньги в ценных 
бумагах стран НАТО была огромная ошибка финансовых властей Рос-
сии. Многие, включая Сергея Глазьева, много раз говорили об этом. 
Неужели за это никто не ответит?

Умный еврей при губернаторе
Я не хочу вставать в строй тех, кто сейчас будет кидать в госпожу 

Храмову разнообразного размера камни. По двум причинам:
1. Когда-то давно, в прошлом веке, я считался молодым учёным-фу-

турологом. И даже получил здоровенную бронзовую медаль с лицом 
академика Кондратьева из рук академика же Бестужева-Лады за то, 

https://t.me/logikamarkova/10315
https://t.me/olegtsarov/10537
https://t.me/governorsjew/9566
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что был в тот год лучшим молодым футурологом даже не России, а 
всего постсоветского пространства. С тех самых пор я знаю, что науч-
ный прогноз всегда основан на экстраполяции. На продолжение в бу-
дущее тенденций, которые в настоящем кажутся наиболее значитель-
ными. С этой точки зрения к госпоже Храмовой не может быть пре-
тензий: она выдала вполне корректный научный прогноз. Как зеркало 
показывает кривую рожу в русской пословице. Если картинка в зерка-
ле нам не нравится, нужно не ругать зеркало, а работать над собой. 

2. То, что сказала Храмова, означает, что до сих пор государственная 
внутренняя политика не смогла справиться с демографическим вызо-
вом. Да, материнский капитал помог, но этого недостаточно. И да, ми-
гранты занимают всё больше места не потому, что об этом честно го-
ворят демографы, а потому, что их привлекают на определённые ра-
боты, успешно лоббируя это дело в правительстве.

Если мы хотим всё это изменить, нужно реализовать те идеи, кото-
рые заложены президентом в Год семьи. Но не в течение одного года, 
а в течение жизни целого поколения русских людей. Создать идеоло-
гию русской демографической политики. И выстроить в соответствии с 
этой идеологией реальные решения власти на всех уровнях. От умной 
пропаганды блага многодетности, направленной на молодых людей, 
до ограничения абортов и той же миграции. Сделаем это — и слова 
демографов будут нас радовать.

Депутат Дмитрий Кузнецов
Зачем набросились на учёного? Да, говорит неприятную правду. По-

этому действовать надо срочно:
1. Массовая репатриация представителей всех коренных народов 

России. Всем нашим пора домой. (законопроект уже внёс) 
2. Иммиграция идейно близких и готовых к интеграции/ассимиля-

ции европейцев и американцев (помогаем им вручную, но требуется 
специальная программа) 

3. Социальные программы, направленные на жизнь в собственных 
домах и реальную поддержку многодетности. В человейниках люди 
не очень размножаются

4. Оставлять после разводов детей ответственным отцам хотя бы 
50/50 (сейчас в 90% случаев дети остаются с мамой). В печальной си-
туации когда на 10 браков 7 разводов, это очень эффективный метод 
повышения рождаемости

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Дмитрий,  «набросились» думаю неуместное слово. Человек откры-

то оскорбляет русский народ. Имеет непрофильное для занимаемой 
должности образование, занимается чем угодно (смотрите ее научные 
публикации и выступления), кроме проблем с демографией у русских, 
татар, башкир и других братских народов нашей страны. «Нам такой 
хоккей не нужен!»

Человек должен:

https://t.me/deputatdvkuznetsov/1828
https://t.me/zhivoff/12859
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- извинится
- покинуть занимаемый пост и не позорить память великого русско-

го демографа Менделеева;
Что касательно ваших доводов и предложений, то не имею ни од-

ного возражения против них, и всячески поддерживаю изложенные 
идеи и инициативы. Отдельно хочу выразить полную солидарность  
идее переселения европейцев и американцев, которые готовы прие-
хать в Россию со своими семьями.

А завоз инокультурных молодых мигрантов не поддерживаю кате-
горически!

Политджойстик/Politjoystic
Судя по количеству атакующих постов в Телеграмм сегодня, велся 

серьезный аудит совершенно разных органов власти, направлений и 
отраслей. И как только завершилась регистрация кандидатов на пост 
Президента России началась информподготовка и даже следственные 
действия. 

…
Кадровые и структурные перемены будут огромные.

Старая площадь
Спустя полтора года расследования дела по вымогательству у Сер-

гея Чемезова командой редакторов тг-каналов Собчак закончилось су-
ровым приговором троим подозреваемым.  

Коммерческого директора Собчак Кирилла Суханова приговорили 
к 7,5 годам колонии строгого режима. Романовскому и Бигаеву дали 
по 7 лет. Первый признал свою вину, так как был задержан с прочным 
при поучении 800 тысяч рублей. 

Напомним, по версии следствия что в осенью 2022 года с Романов-
ским связались с представители Чемезова и попросили удалить один 
пост о руководителе Ростеха из тг-канала «Тушите свет». Журналисты 
потребовали 1 млн рублей и заключит соглашение ещё на 10 млн ру-
блей, чтобы в будущем не постить негативную информацию. В свое 
оправдание задержанные говорили, что выполняли указания Ксении 
Собчак. 

Тогда и у нее прошли обыски, сама Собчак успела выехать из стра-
ны и вернулась, когда за нее заступилась мать-сенатор. В итоге Ксения 
в деле даже свидетелем не была и сегодня на оглашении приговора 
не присутствовала.

Antony Nut
Вот и до Собчак добрались. Кино сняли на НТВ, директору дали 7,5 

лет. Даже неприкасаемых касается.

МАРДАН
Спасибо большое Ксении Анатольевне за все. 

https://t.me/politjoystic/36474
https://t.me/staraya/13575
https://t.me/orex62/20668
https://t.me/mardanaka/19280
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Ну и следствию конечно. За то, что на Собчак даже уголовное дело 
не возбудили.

Обыкновенный царизм
Но, как говорится, есть и хорошие новости! Двум дикарям-тожерос-

сиянам, снявшим скальп с парня в Электростали, дали всего по 3,5 
года. 

Ровно в два раза меньше, чем сотрудникам Собчак за ненасиль-
ственное преступление. 

Меньше, чем Игорю Стрелкову за ругань в телеграме. 
В общем случилась классика: «я люблю эту страну, здесь есть пра-

восудие».

Кровавая барыня
Нет слов. Это не просто несправедливость.  Это гораздо больше. Я 

выполнила всё , все договоренности, чтобы было смягчение. Зачем 
вы ломаете жизнь людям? За что? 7,5 лет ????? За что такая несораз-
мерность ???? Просто отомстить ?

Образ будущего
Невозможно рассматривать реакцию Ксении Собчак на приговор её 

сотрудникам без воспоминаний о её бегстве через белорусскую гра-
ницу.

Она также намекает на некие договоренности. Получается, эти до-
говоренности касались её лично, но не сотрудников?

Как же можно было так договариваться?

Скурлатов live
Собчак - фсё. Доигралась, бестия. Вычеркнута из «системных» и «не-

прикасаемых».
Но в отличие от других, я её не предупреждал, а просто тупо дезак-

тивировал всеми доступными способами несколько лет.                                                                       
Уговаривал исправиться и не работать (осознанно или неосознан-

но) на врага только заблудших типа  Гиркина и пр., но с явными пред-
ставителями враждебного идеологического лагеря нет смысла возить-
ся. Так победим! Быть Добру! Больше Огня                                                                                                                                            

Так что вопрос сейчас стоит несколько в другом - мы настаиваем, 
чтобы у Собчак отняли загранпаспорт, ибо слишком много на неё ко-
сяков в связи с поддержкой укро-хунты накопилось.                                                                                                                          

А когда-то наша организация продвигала её отца в качестве нового 
Президента РФ  вместо Ельцина и почти договорились с кремлёвски-
ми элитами... Мдаа... Не в коня-лошадь «корм» пошёл. Ксения  - тот 
случай, когда природа «на детях отдыхает».

Старовойтов о политике

https://t.me/ordinaryczarizm/3552
https://t.me/bloodysx/33789
https://t.me/obrazbuduschego2/16516
https://t.me/skurlatovlive/12707
https://t.me/sstarovoytov/1023
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Теперь логично ожидать, что Собчак перейдет границу с Литвой в 
обратном направлении и некоторое время решит побыть за рубежом, 
чтобы обдумать вновь открывшиеся обстоятельства и получить новые 
гарантии безопасности, после того как стало понятно, что старые вы-
ветриваются.

Это первое. А второе: степень суровости приговоров телеграм-ад-
минам и отказ в регистрации Надеждину (возврат к консервативному 
выборному сценарию), говорит, что заявленное желание президента 
вести диалог с Западом совсем не означает наступление оттепели во 
внутренней политике.

Сыны Монархии
Крысиная возня в осином гнезде - так можно назвать происходя-

щее в стане кашино-собчачьей сеточки. 
Бывшие (уже) топ-менеджеры медиахолдинга Новиопской барыни 

получили по 7,5 лет за вымогательство денег у Чемезова в обмен на 
блок на негатив и снятие не комплиментарной публикации. А ведь, 
вряд ли они пошли на это без аусвайса своего начальства. 

После начала дела Ксения просто кинула своих людей, ограничив-
шись нытьем в Телеге «ах, бедные мальчики». 

Иноагент Кашин, чье темы периодически поддерживают собчачьи 
сотрудники, отважно тявкнул из Лондона, что нехорошо бросать сво-
их и вообще журналисты медиахолдинга Собчак - псы на подсосе кро-
вавого режима)) Плюнул желчью в своей же колодец)

Чем вызвал ответный поросячий визг возмущения. 
В целом собчачью команду особо не жалко, в своем медиахолдин-

ге он собрала всех левых и либеральных латентных трансхохлов, кото-
рые слишком любят деньги и комфорт, чтобы уехать из России и пы-
таются строить из себя последних честных журналистов) Получается 
плохо,  тот же главред «Осторожно, новости» Сергей Титов оправды-
вался, что никогда не донатил ЗСУ, но называть всучек на украинский 
манер ЗСУ, такой же маркер латентного трансхохла, как говорить «в 
Украине, а не на Украине». А Полоротов с гаденькой улыбочкой ходил 
на похоронах Татарского и сделал потом циничный глумливый репор-
таж о прощании с русским героем. 

Теперь в стане либеральной педоты царит уныние, приходит осоз-
нание, что неприкасаемой у них является только сама Барыня, и за 
своих она никогда не впряжется. Простых либеральных смердов ее 
высочеству Новиопчак не жалко, новых найдет ) 

Обычное дело в этой крысиной тусовочке русофобов.

Умный еврей при губернаторе
Гораздо важнее для России, чем нагнетание напряжённости, эска-

лация военной угрозы и ожиданий мировой войны с Запада - наличие 
в самой России людей, которые работают на стороне Запада против 
России. Это ведь не просто сиюминутная измена. Это - многовековая 
традиция отечественной освободительной публицистики. И традиция 

https://t.me/SonOfMonarchy/14734
https://t.me/governorsjew/9562
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освободительного чтения. 
Решения требует не вопрос «что делать с Украиной?» Всё с этим во-

просом ясно, неясно разве что «когда?» 
Решения требует вопрос «что делать с читателями иноагентов, «но-

вых медуз». И даже вопрос «Есть ли решение, кроме опробованного 
однажды Сталиным?»

Умный еврей при губернаторе
Эмигранты, внешние и внутренние, все пугают друг друга репрес-

сиями и даже «проскрипционными списками». Бедный Сулла, какого 
ему в гробу вертеться...

А я все оглядываюсь вокруг: «где же диктатура, батенька? где же 
диктатура?»

АДЕКВАТ Z
В подвале мариупольской больницы во время ее восстановления 

обнаружились документы 2008-2016 годов. О клинических испытани-
ях лекарств чертовой прорвы западных фармацевтических компаний 
самой высшей лиги. Совершавшихся на детях в возрасте от 11 лет до 
нуля. Совершавшихся в психиатрическом отделении больницы, что 
очень многое говорит об отношении как испытателей к жесточайшим 
стандартам стран их юрисдикции по части процедур испытаний, тем 
более на детях, так и в целом хозяев к сопредельной территории.

Эту бомбу надо рвать до конца. Чтобы ни в коем случае не вышло 
так, что ядерный запал сработал, а термоядерная ступень не прореа-
гирует.

Полная публикация всего найденного, тщательно систематизиро-
ванного хронологически и тематически. Международная, с участием 
специалистов из стран мирового большинства, комиссия криминали-
стов (с понятным приглашением поучаствовать представителям пой-
манных за руку лавок), которая подтвердит возраст и в целом подлин-
ность документов. Максимум внимания к розыску и опросу свидете-
лей, наверное, не столько даже тогдашних детей, сколько тогдашнего 
персонала психиатрического отделения и тогдашней администрации 
больницы в целом. Подробное и доступное восприятию любого адре-
сата с улицы заключение по вопросу, какие конкретно нормы и на ка-
кую конкретно глубину нарушались испытаниями на детях с психи-
атрическими диагнозами. И постоянный безжалостный информаци-
онный прогрев темы в течение всего времени работы над ней, чтобы 
под прямыми наследниками доктора Менгеле не переставало гореть 
месяцами, если не годами. 

При всем уважении к выкопавшему эти материалы РИА - это фронт 
работ не для информагентства или во всяком случае далеко не для 
него одного. Дело, и во множестве, тут найдется и Минздраву, и МИДу, 
и Вовану с Лексусом, и кому-то из силовиков для сопровождения кри-
миналистической (а может, даже и процессуальной) части - это только 
те ведомства, что приходят на ум совсем навскидку. И создавать по-

https://t.me/governorsjew/9568
https://t.me/politadequate/8401
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верх этих ведомств нечто вроде штаба с задачей размотать историю 
полностью и осветить ее так, чтобы крыть ответно было нечем.

Нам в руки попал очень сильный козырь. Возможность его разы-
грать необходимо использовать до донышка.

Военкор Котенок
Опыты на младенцах. Зачем Пентагону нужна кровь из Мариуполя?
Находки в подвалах городской поликлиники № 7 в освобожденном 

Мариуполе не оставляют сомнений — в городе 10 лет шел интенсив-
ный забор биоматериалов (кровь и плоть) жителей города от 0 до 70 
лет. Особо ценной была кровь грудных младенцев.

Кровь, тесты с сохранением температурного режима отправлялись 
в биолаборатории ТНК от фармацевтики и военные спецлаборатории 
США. 

На горожанах в обстановке секретности испытывали новые препа-
раты. Кровь славян использовали для разработки новых видов биоло-
гического оружия, которое бумерангом возвращалось в страны Евра-
зии в виде эпидемий и пандемий. 

Задача — максимальное воздействие на русских, украинцев и бе-
лорусов с целью ослабления коллективного иммунитета, сокращения 
репродуктивных функций социально активных слоев населения. 

Задача - свести славян в могилу.

https://t.me/voenkorKotenok/53926
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ТРИНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• По словам Такера Карлсона, Москва лучше и чище чем Лондон, 

Париж и Нью Йорк вместе взятые,
• Потеря лица Сунаком и Шольцом, опустившимися до обсужде-

ния исторического интервью
• Арестович проливает свет на стремление Путина к миру
• Секретное предложение о мире отклонено
• Путин как обычно не участвует в дебатах, и это правильно
• Взятие Авдеевки неизбежно, ведь для нас эта грязь своя
• Нанесен успешный ракетный удар по Селидово. Украинцы не го-

ворят сколько они потеряли, значит потери измеряются тысяча-
ми. 

• За такие успехи никаких наград не должно быть жалко
• Почему мы не хвастаемся числом произведенных боеприпасов 

невзирая на успехи экономики
• Четыре варианта неизбежной победы России  от корпорации 

«Ранд»
• Причастность Швейцарии к терроризму
• Успехи польских фермеров
• Ордер на арест прибалтийской политической сволочи
• Хазанов, Жванецкий и прочие иноагенты достойны презрения
• Покаяние Киркорова
• Арест Кагарлицкого – не перебор ли это?
• Но есть и хорошие аресты
• Непристойные предложения украинцев по обмену мощей Сто-

лыпина доказывают необходимость денацификации

Shadow policy
ИноТВ: Такер Карлсон:
За все эти восемь дней, что я провёл в Москве, больше всего меня 

радикализовал даже не глава государства, который, конечно же, впе-
чатляет. Это ведь самая большая территория в мире, крайне разноо-
бразная в языковом, культурном, религиозном смысле, трудно управ-
лять такой страной 24 года. Нравится вам это или не нравится, но с этим 
справился бы только способный человек. Он очень способный. Мно-
гие из вас его знают и знают, что это так. Но что меня радикализовало, 
очень шокировало и встревожило, так это город Москва, где я прежде 
никогда не бывал. Самый большой город в Европе, 13 миллионов че-
ловек. И настолько приятнее любого города в моей стране. Я предста-
вить себе не мог!

Мой отец провёл там много времени в 1980-е, когда работал на аме-
риканские государственные структуры. У них там и с электричеством 
были проблемы, а теперь там настолько чище, безопаснее и краси-

https://t.me/shadow_policy/7463
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вее — в эстетическом плане, в плане архитектуры, питания, сервиса, 
— чем в любом городе в США. Так что остаётся лишь… Это не вопрос 
идеологии! Как так вышло? Как так вышло?

На определённом уровне, я считаю, конкретные жизненные реа-
лии для среднестатистического человека важнее, чем абстракции. И 
если вы не можете, к примеру, пользоваться метро — многие боятся 
ездить на метро в Нью-Йорке, потому что это слишком опасно, — по-
неволе задаёшься вопросом: не это ли настоящее мерило лидерства? 
И это правда.

Кстати, американца радикализует поездка в Москву — этого я не 
знал, узнал на минувшей неделе, — поездка в Сингапур, в Токио, в Ду-
бай, в Абу-Даби. Потому что эти города, что бы нам ни говорили о том, 
как и по каким принципам ими управляют, чудесно подходят для жиз-
ни. Там нет  безудержной инфляции, там вас не изнасилуют. И как же 
это?..

...
Париж, один из моих любимых городов, Нью-Йорк, один из моих 

любимых городов… они грязные! Отчасти потому, что люди расписы-
вают стены зданий непристойностями, и никто этого не отмывает. И 
это поощряет больше людей поступать так же. А те, кто определяет 
наш политический курс, по какой-то причине этого не замечают.

Лондон, другой мой любимый город, но там видишь, как англий-
ские девочки попрошайничают на тротуарах, чтобы достать наркоти-
ки. И я подумал, что на месте Бориса Джонсона, который коротко и 
очень плохо управлял страной, я бы сказал себе: «Секундочку! Мои 
соотечественники попрошайничают на улице, чтобы добыть наркоти-
ки. Может быть, мне следовало бы что-то с этим сделать?» Но нет, он 
вместо этого толкает речь об Украине и о том, как нам нужно послать 
больше кассетных бомб храбрым украинцам! Чем вы занимаетесь?!

Дмитрий Медведев
Вообще говоря, обычно лидеры государств не высказываются на 

тему интервью их коллег из других стран. Типа, не царское дело. Мало 
ли кто и что сказал, проще самому сделать заявление, а не комменти-
ровать чужое. Ведь все лидеры государств – равные по статусу фигу-
ры, во всяком случае, с точки зрения международного права. А в нём 
так и сказано: par in parem non habet imperium.

А тут – на тебе. Два крупнейших политика современности – стран-
ный британец Сунак и чистокровный фриц Шольц – стали наперебой 
оценивать интервью российского Президента Такеру Карлсону. И это 
им не так, и аргументы не те, и вообще ничего не нравится. Что тут ска-
жешь? 

 1. Произошло точное попадание лекарства в цель, раз у отдельных 
лидеров западного мира случился затяжной жидкий понос.

 2. Проведён отличный урок русской истории, слушая который мно-
гие граждане западных стран впервые отыскали «Украину» на кар-
те мира, а американский дед Дементий лихорадочно вспоминал не 

https://t.me/medvedev_telegram/446
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только своё имя, но и кто же был первым президентом США. Наполе-
он? Черчилль? Ф рэнк Синатра? А, ну конечно же, Чингачгук!

 3. В ближайшее время все эти сунаки, шольцы, макроны (он же 
Миттеран у деда Дементия) и прочие байдены поменяют загаженные 
памперсы и расправят свои обвисшие плечи, однако их вербальная 
диарея продолжится. Ибо она и есть их главная повседневная рабо-
та. Именно её они и предъявляют своим избирателям. И в этом им нет 
равных…

Захар Прилепин
- Путин не хочет воевать с Украиной и готов прекратить войну, - зая-

вил бывший советник Банковой Алексей Арестович, комментируя не-
давнее интервью российского президента. 

«Я даю 121 процент - и это очень непопулярная мысль - воевать он 
не хочет. Ему тяжело морально воевать. Особенно с Украиной. Пото-
му что, когда он говорит «это единый украинский и русский народ», 
он же реально, зараза, в это верит. И для него это гражданская вой-
на», - сказал Арестович. 

По его мнению у Путина нет в планах «поглощения Украины» и «ги-
бели Запада». «Он по гороскопу Весы, он, извините, тяжело принима-
ет радикальные решения», - добавил Арестович. 

Он также сформулировал, на каких условиях российский президент 
готов прекратить войну в данный момент. 

«Предложение для Украины выглядит так: все то же самое, что было 
в Стамбуле плюс четыре области», - говорит Арестович. 

При этом он считает, что Украина еще может «поторговаться» на-
счет двух областей, и Путин открыт для таких обсуждений. 

Он полагает, что следующее предложение Путина «через год или 
около того» будет хуже. 

…пусть всё будет хуже и хуже. 
Хуже и хуже.
Пока не кончится Украина в нынешнем её виде.

МИГ России
Reuters пишет, что США отклонило предложение президента Рос-

сии Владимира Путина о прекращении огня на Украине с целью замо-
розить конфликт.

Русская Идея
Что мне, честно говоря, непонятно во всех этих историях отклонен-

ных предложений - почему они все делаются непублично? Может быть, 
сейчас уже поезд ушел, но в 2023 году, когда Россию постоянно посе-
щали делегации с мирными предложениями - из Китая, Южной Аме-
рики и Африки - было самое время сформулировать эти предложения 
публично и выдвинуть их от имени большинства человечества, поста-
вив весь этот коллективный Запад в неудобную позицию. Далеко не 

https://t.me/zakharprilepin/21201
https://t.me/mig41/31649
https://t.me/RusskajaIdea/5704
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факт, что все европейские страны как один отвергли бы эти предложе-
ния. Между тем, публично по прежнему мы имеем рассуждения впол-
не официальных спикеров о войне до победного конца и необходи-
мости ликвидации украинской государственности как недоразумения 
на карте Европы. В чем смысл этой непубличности? В своеобразном 
тесте на лояльность? В стремлении кого-то напугать? В демонстрации 
того, что народ агрессивнее власти? Кто бы мог разъяснить эту загад-
ку?

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин не будет участвовать в политических дебатах кан-

дидатов на должность Президента РФ . Я думаю, другие кандидаты не 
обидятся.

Логика Маркова
Выборы и Авдеевка. Многие на Западе и на Украине считают, что 

для победы Путина на выборах Кремль поставил армии России зада-
чу добиться успехов к дню выборов 17 марта. Взять например Авде-
евку к 17 марта. 

Спешу всех успокоить.
 1. Путин ненавидит эту советскую плохую манеру делать что то к 

датам по принципу «мы за ценой не постоим». Поэтому ничего ни к 
каким датам не будет.

2. Путин и так выигрывает убедительно. По прогнозам около 75% 
при явке более 70%. Это выше 50% от списочного состава избирате-
лей.

3. Кампания идёт по плану.

Военкор Котенок
Кратко по Авдеевскому направлению в ночь на 14 февраля 2024 г.
Бои к северу от Авдеевки в районе н.п. Новобахмутовка. Бои в рай-

оне н.п. Тоненькое и Северное. Бои в раойне н.п. Первомайское и Не-
вельское. Бои в городской черте на севере и юге Авдеевки. 

Погода помогает и мешает одновременно. Приходиться лавировать 
сквозь туман, поддерживать штурмы волновыми атаками. 

Прошли до Индустриального проспекта. Штурм «Зенита». Бои на 
севере в районе дач и автобазы. 

Окончательно перерезали трассу снабжения противника.
Вопрос интересный, почему укры не покидают город, ведь он уже 

обречён, или они не хотят учиться на своих ошибках?! Но это вопрос 
риторический. 

Я очень надеюсь, что наше командование учиться на чужих.

Русский тарантасъ
Авдеевского укропа сбили с нормальных дорог и он пытается ма-

https://t.me/politjoystic/36487
https://t.me/logikamarkova/10340
https://t.me/voenkorKotenok/53984
https://t.me/DmitriySteshin/9940
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неврировать по полям. В Донецке +8, облачность, дожди. Можно с 
трудом преставить, как все там красиво раскисло. С нашей стороны 
тоже, конечно, но вот какая деталь - для укропов эта грязь чужая, для 
нас - своя.

Readovka
Наши ракеты ударили по Селидово (оккупированная врагом запад-

ная часть ДНР, перевалочный пункт под Авдеевкой) сегодня в первой 
половине дня — там, как пишут военкоры, ВСУшники устроили поли-
гон и, по пока неподтвержденной информации, как раз накануне за-
везли туда очередную толпу солдат. Ракеты якобы были с кассетной 
боевой частью, что обеспечило большое количество жертв среди ВСУ.

Реакция вражеской стороны была переходящей — сначала нанесе-
ние удара отрицалось, теперь же его фактически признают в некото-
рых сообществах бригад ВСУ. Неофициальные, но якобы приближен-
ные к армии Telegram-каналы бодро и браво призывают сограждан не 
верить «руснявой ИПСО», утверждая, что их хлопцев погибло «мак-
симум 200, никаких 100500». 200 «двухсотых», конечно, меньше, чем 
1500, но тоже много. По российским же инсайдерским каналам про-
шла информация, что в первые часы после удара военные перекрыли 
выезды из Селидово, разыскивая наводчика среди местных.

АДЕКВАТ Z
Утром в Селидово, на западе Донбасса, километрах в тридцати от 

фронта комбинированным ударом из, как говорят добрые люди, не-
скольких волн «Искандеров» и «Торнадо» накрыло бандеровский по-
лигон, количество размещенных на котором рыл исчислялось тысяча-
ми. По самым осторожным оценкам под списание с чаши весов долж-
на пойти пара батальонов маршевого пополнения в полном составе. 
А если там было не пополнение россыпью, а сформированные части, 
то утратить боеспособность должна примерно бригада. Для одного 
удара - результат выдающийся.

Хохлов этот результат должен будет навести на мысль, что в их опе-
ративных тылах на глубину многих десятков километров (как мини-
мум на всю дальность «Торнадо-С») можем повторить сегодняшнее 
где и когда угодно, лишь бы появилась цель подходящей жирности. 
Практические выводы из этой мысли могут быть разными. То ли рас-
средотачивать войска во всей этой зоне до предела, заодно исключив 
в ней полигонные мероприятия примерно от роты и выше. То ли за-
ранее пренебречь любыми повторными эффектами, в каждом следу-
ющем случае делая, ну вот как сейчас, вид, что из шаровар пахнет ис-
ключительно фиалками. Нас по большому счету устроит любое из ре-
шений, особенно учитывая, что чем беспощаднее в таких случаях за-
тыкать волны зрады, тем сильнее они срезонируют.  

Ну и разведке с ракетчиками, безусловно, слава - и винтить дыроч-
ки под то, к чему представит командование.

https://t.me/readovkanews/74033
https://t.me/politadequate/8405
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Логика Маркова
Селидово. Судя по полному молчанию украинских ресурсов, поте-

ри ВСУ в Селидово действительно огромные. Там шло сосредоточе-
ние сил ВСУ для Авдеевки. И вот мощный удар. Кто сдал? 

1. Могла наша разведка.
2. Могли местные, - они все ждут Россию.
3. Могли люди Залужного в ВСУ так отомстить Сырскому. Да вот, у 

них так возможно.
На Украине боятся что то писать, потому что свирепствует по Сели-

дово СБУ. Запрещают писать, - значит потери огромные.

Маргарита Симоньян
С Украины пишут, что Сырский запретил любую инфу о потерях в Се-

лидово, куда мощно ударили наши. Там тренировали ораву ВСУ для 
Авдеевки. Пишут про полторы тысячи человек.

ZERGULIO
А вот и появились кадры удара по военной базе укронацистов в по-

селке Цукурино недалеко от Селидово, обьективный контроль в укра-
инском тылу 20+ километров это тоже очень хорошо 

Четко видна работа кассетами, удары по стоянкам техники. Боль-
шая база. В комментариях коллеги говорит, что это возможно тоже 
наш удар - но по другой базе.

Там и из Авдеевки новости хорошие идут, Сырский уже ноет в не-
мецких СМИ, вообще отличный день.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Селидово - окна Овертона неумолимо открываются...
Пока не на распашку, но они «продолжают открываться». 
Помните, я чуть ранее написал, что не имея возможности объяснить 

как так получилось, что когда «гениальный полководец» Сырский стал 
у руля ВСУ случился форменный звиздец во время переброски резер-
вов под Авдеевку, украинское командование решило все скрыть .

Итак, вначале они молчали. Потом все отрицали. Потом признали, 
что удар был, но без жертв (я еще тогда сказал подождем).

И вот новая информация - жертвы были. Уже признают потерю 20 
солдат убитыми. 

Как и в прошлый раз скажу только - подождем. Думаю, еще не все 
«окна» в этой истории «приоткрылись»...

Андрей Медведев
Если по базе ВСУ в Селидово действительно был нанёсен мощный 

ракетный удар и противник понёс некие потери (а ряд косвенных при-
знаков указывает, что удар был, и удачный), то впору сказать: при За-
лужном такого не было.

https://t.me/logikamarkova/10331
https://t.me/margaritasimonyan/13680
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56389
https://t.me/yurasumy/13269
https://t.me/MedvedevVesti/16672
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Собственно, почему в Селидово были сконцентрированы военные? 
Потому что Сырский решил выслужиться - все же он теперь не абы кто, 
а большой военачальник -  и любой ценой отбить Авдеевку, или, как 
минимум, расширить коридор в неё.

Поэтому, дополнительные подразделения ВСУ и были скученно со-
браны в одном месте. Что же, Сырский вполне оправдывает своей про-
звище Мясник.

Можем только поздравить ВСУ. Тщеславие и беспринципность Сы-
рского подарят бойцам и офицерам ещё много интересных и ярких 
дней.

ЖИВОВ Z
Не жалейте наград
Сейчас наши войска наступают на многих участках фронта СВО. Уже 

есть первые успехи. 
Естественно, главную роль всегда играют штурмовики, которые каж-

дый раз соприкасаются со смертью. Некоторые в первый и последний 
раз.

Многие из Вас помнят, как важны были медали дедушек и прадеду-
шек, как они мотивировали нас в молодости. Порой, медали да пара 
выцветших фото - единственное, что оставалось у семьи.

Еще до революции во время Второй Отечественной войны для каж-
дого молодого солдата и офицера было обязательным условием схо-
дить за Георгием.

А как по другому? Вернешься без Георгия, засмеют. Девушка отка-
жет в женитьбе. Потому русские смельчаки рвались в бой. За славой 
и честью, за Георгием.

<…>
Медаль Святого Георгия Победоносца вновь стала частью нашей во-

инской традиции. И наши мужчины вновь идут вперед в бой на окопы 
противника. Рискуют самым дорогим- жизнью.

Было бы очень здорово, чтобы возможность награждать пар-
ней-штурмовиков имели их непосредственные командиры: команди-
ры рот и батальонов. Это не только честь для солдата-штурмовика, 
мотивация для отряда, но и память для близких и родных.

Для этого нужно всего-ничего: передать награждение Георгием в 
ведение младших офицеров, и создать у них запас Георгиевских кре-
стов, чтобы бойца можно было наградить сразу после боя.

Ни от кого не убудет. На заметку начальствующим.

Друид
Ну что, болтологи и сочинители речей про «экономику разбитых 

окон»? Получите и распишитесь. По итогам 2023 года экономика Рос-
сии выросла на 3,6%. Это на 0,6 процентных пункта выше, чем сред-
ний рост экономики в мире.

То есть, происходит следующее. Российское государство, конечно 

https://t.me/zhivoff/12864
https://t.me/wisedruidd/7204
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же, тратит огромные ресурсы на СВО, но это вопрос национальной 
безопасности, а не экономической целесообразности. В то же время, 
участие почти миллиона добровольцев и мобилизованных в СВО и 
ежемесячные выплаты им – оживили экономику страны.

Также задачи повысить интенсивность производства, не только в 
оборонной промышленности, но и в экспортных позициях, оказыва-
ют существенное влияние на индекс промышленного производства и 
другие показатели. Стабилизировать и сбалансировать такую эконо-
мику очень непросто, но очевидно, что потенциал роста у нее есть, и 
достаточно сильный.

Говорить сейчас, что экономика работает на пределе возможностей 
– не следует, так как потенциал ещё есть. Но самое главное, что роль 
государства увеличивается, а это значит, что руководство страны мо-
жет сосредоточиться на своём стратегическом плане.

Сладков+
МЫ НЕ МОЖЕМ ПОХВАСТАТЬСЯ ПРОИЗВОДСТВОМ БОЕПРИПАСОВ
Причина одна — зачем это всем знать? Тем более Западу, НАТО, 

Украине. Тут такие времена, любая информация имеет военную цен-
ность. Сколько мы производим тракторов? Много. Значит у нас высо-
кая степень продовольственной безопасности, а значит и обороноспо-
собности. 

Мы давно уже не слышали: в России произвели тысячу, скажем, тан-
ков, сто отправили под Харьков, пятьсот под Авдеевку, а четыреста раз-
местили в Белоруси. И? Зачем это знать противнику. Поэтому инфор-
мация об успехах ВПК сочится, как вода из камня. И это правильно. 

Нельзя похвастаться. А есть чем. Придет время — всё изучим.

Сладков+
КТО БУДЕТ УПРАВЛЯТЬ УКРАИНОЙ ПОСЛЕ НАШЕЙ ПОБЕДЫ? 
Ф игура, устраивающая Запад и Россию? Это будет фиаско. Ибо вое-

вать мы с ними уже почти научились, а вот в подковерных 
манёврах Лондон и Вашингтон нас обыграют, как детей. Никаких 

«общих фигур». Только железно промосковская.

Олег Царёв
Корпорация RAND, аналитический центр США, действующий чаще 

всего в интересах Пентагона, выпустил новый открытый доклад: «По-
слевоенная Стратегия США в отношении России». 

Аналитики исходят из того, что когда бы не закончилась горячая фаза 
конфликта, Россия останется угрозой как для Украины, так и для ин-
тересов США и союзников, а выбранный США подход к отношениям с 
Россией после войны повлияет на геополитические процессы в целом. 
Ставки высоки, поэтому американским стратегам необходимо плани-
ровать послевоенный период уже сейчас. Ввиду большого количества 
неизвестных (когда и как завершится конфликт и тд) эксперты моде-

https://t.me/Sladkov_plus/9770
https://t.me/Sladkov_plus/9774
https://t.me/olegtsarov/10544
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лируют ряд вариантов, сочетающих результаты войны и международ-
ную обстановку после ее окончания.

Рассматривается два варианта окончания конфликта. Более благо-
приятный вариант для США это, в том числе:

- скорое и надежное окончание войны;
- Китай не дает России летальную помощь, а отношения между на-

шими странами несколько напряжены;
- Россия сильно ослаблена и и менее экономически интегрирована 

с Западом, ВПК испытывает трудности;
- война несущественно влияет на напряженность в отношениях меж-

ду США и Китаем, США могут переориентироваться на Индо-Тихооке-
анский регион;

- НАТО едино.

При менее благоприятном варианте:
- долгая война на истощение и заморозка;
- Китай и Россия тесно дружат, Китай помогает России;
- война обостряет отношения США и Китая, США не могут сосредо-

точиться на Китае;
- Украина сосредоточена на территориальных завоеваниях, а ее эко-

номика в руинах;
- НАТО разделено;
- мировая экономика нестабильна из-за санкций и контрсанкций.

Далее приводится две стратегии США. Более жесткая предполага-
ет, что США будут стремиться наказать, сдерживать и ослабить Рос-
сию, поддерживая санкции и усиливая присутствие ВС США в Европе. 
При менее жесткой стратегии США открыты для переговоров и более 
сдержаны в своей политике, направленной на стабилизацию отноше-
ний с Россией.

Интересно, что при первом варианте США «держат двери НАТО от-
крытыми для Украины» и поддерживают вступление Грузии. А при бо-
лее мягкой стратегии США выступят за внеблоковый статус Украины и 
не помогут вступить Грузии. 

Комбинация этих вариантов дает четыре сценария на ближайшее 
десятилетие после окончания войны, и оценку того, как эти события 
повлияют на пять основных интересов США: их позицию в распределе-
нии власти в ключевых регионах, риск крупной войны за власть, силу 
экономики США, безопасность и процветание Украины и риск кон-
фликтов стран бывшего СССР, не входящих в НАТО. 

Сценарий глобальной нестабильности на всех геополитических 
уровнях, Украина в качестве пороховой бочки и подготовка России и 
Украины при поддержке НАТО ко второй войне, а также США подпи-
тывающие гонку ядерных вооружений с сотрудничающими Россией и 
Китаем.



ОГЛАВЛЕНИЕ 1094ТРИНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сценарий локализованной нестабильности предполагает стратеги-
ческую стабильность, с риском возобновления конфликта с Украине, 
напряженность между НАТО и Россией, и более стабильную ядерная 
динамику в отношениях с Россией и Китаем.

Сценарий Холодной войны-2.0 – это стратегическая и региональная 
напряженность, без риска нового конфликта в Украине, ослабленная 
Россия чувствует угрозу США в Европе, больше полагается на ядерную 
сигнализацию и тактику «серой зоны» для защиты своих интересов, 
США в гонкеядерных вооружений с Россией и Китаем.

Холодный мир – вариант самой полной стабильности. Война на Укра-
ине прекращена, Украина интегрируется с ЕС. Риски войны России с 
НАТО невелики, ядерная напряженность между США, Россией и Кита-
ем ниже.

Какие выводы делают аналитики? Все те же, о которых я писал и 
раньше: длительная и ожесточенная война противоречит интересам 
США. Вашингтон имеет рычаги воздействия на траекторию развития 
конфликта, он может повлиять на исход конфликта для продвижения 
своих долгосрочных послевоенных интересов и снизить риск возоб-
новления войны. Усиление военного давления на Россию в Европе по-
сле войны может повлечь за собой больше рисков, чем выгод, тогда 
как менее жесткий подход к России требует меньшего количества ре-
сурсов США в Европе, высвобождая средства и силы для Индо-Тихоо-
кеанского региона.

Readovka
Швейцария причастна к террористическим атакам беспилотников 

на русские города — это ставит крест на 200-летнем «нейтралитете» 
страны. Доказательная база в новом аналитическом докладе Readovka

Для атак на Смоленск и Брянск киевским режимом использовались 
беспилотники, произведённые в Швейцарии, а именно — Destinus 
LORD. Более того, владельцем фирмы, создающей эти дроны-ками-
кадзе, является беглый российский бизнесмен Михаил Кокорич, быв-
ший директор сетей «Техносила» и «Уютерра», а также космического 
стартапа «Даурия».

И если с беглой вырусью Кокоричем всё и так понятно, то к прави-
тельству Швейцарии есть вопросы. Страна фактически нарушила ба-
зовый принцип своей внешней политики, согласно которому с 1815 
года она не принимает участия в военных конфликтах, не вступает в 
военные союзы и официально признана мировым сообществом ней-
тральным государством. 

Лживым также является официальное заявление правительства от 
10 марта 2023 года о том, что Швейцария не поставляет оружие ни 
Украине, ни России в соответствии со статьями №7 и №9 Гаагской кон-
венции 1907 года. В настоящее время нашей редакцией уже направ-
лены соответствующие запросы в правительство Швейцарии. Ответят 
ли официальные лица на обвинения в участии в террористических ак-
циях?

https://t.me/readovkanews/74036
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МАРДАН
С 20 февраля польские фермеры заблокируют все погранпереходы 

на границе с Украиной. А также все подъездные пути к перевалочным 
станциям и морским портам.

Пока на месяц, а дальше посмотрят. 
Мэр Львова Садовый считает, что всё это одна большая пророссий-

ская провокация. 
Представить, что поляков действительно достал хохляцкий демпинг 

он просто не может.

Логика Маркова
Арестович переехал в Монако. Это главная неформальная новость 

на Украине. Арестович был главным спикером от Зеленского. А сей-
час критикует Зеленского и типа за мир с Россией? Кто же финансиру-
ет Арестовича? Почему он так жирно живёт, когда украинцы, которые 
ему поверили, уже половина поубиты? Вот вопросы в головах украин-
цев, когда они видят Арестовича, ведущего «сладкую жизнь» в Европе

Мария Захарова
МВД России объявило Премьер-министра Эстонии Каю Каллас и Гос-

секретаря Эстонии Таймара Петеркопа в розыск за уничтожение па-
мятников советским воинам.

За преступления перед памятью освободителям мира от нацизма и 
фашизма надо отвечать!  И это только начало.

Дюков. Историк-рационализатор
Рад, что это случилось, рад, что немного посодействовал этому. 
Латвийских политиков, голосовавших за снос российских памятни-

ков, обьявили в розыск по уголовному делу.
МВД РФ  объявило в розыск 59 депутатов Сейма Латвии, 
голосовавших за выход из договора о памятниках и 15 депутатов 

Рижской думы, принимавших решение о сносе памятникам советским 
воинам. 

Депутам местных самоуправлений, голосовавшим за снос наших 
памятников, советую приготовится, о вас не забыли. 

Также в розыск объявлена премьер-министр Эстонии Кая Каллас и 
госсекретарь Теймар Петеркоп (за уничтожение мемориала советским 
воинам в Нарве), министр культуры Литвы Симонас Кайрис, мэр Клай-
педы Арвидас Вайткус, его заместители, 13 членов городского совета 
Клайпеды и 6  членов городского совета Вильнюса.

Книга Носовича
Выяснилось, что все объявленные МВД в розыск прибалтийские 

политики, считаются в Москве ответственными за оскорбление исто-

https://t.me/mardanaka/19318
https://t.me/logikamarkova/10337
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7078
https://t.me/historiographe/11302
https://t.me/nosovichchannel/2880
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рической памяти. Снос памятников, осквернение могил, надругатель-
ство над воинскими захоронениями и героизацию нацизма. И, судя 
по первой реакции, они реально напуганы и призывают друг друга к 
осторожности при пересечении  границ третьих стран

Хуже и не скажешь
К нам приехал Геннадий Хазанов, скучали? Да, тот самый юморист 

с израильским паспортом, который, сидя в Латвии, сравнивал патрио-
тизм с рабством. 

Антироссийские настроения ничуть не мешают Хазанову получать 
государственные деньги. 15 февраля он выступит в Москве с симво-
личной программой «Нездешние вечера», билеты на которую можно 
купить и по «Пушкинской карте».

ZERGULIO
Еще один нераб за деньгами прибежал, в Латвии видимо не очень 

хорошо кормят. Приходится в Москве подрабатывать.

Холмогоров
Ордена За Заслуги Перед Отечеством всех степеней, между прочим.
Я даже забыл, что он жив.

BRIEF
В Ростове-на-Дону на церемонии открытия памятника сатирику Ми-

хаилу Жванецкому женщина устроила скандал. Она назвала его «ру-
софобом» и заявила, что ставить памятники таким личностям памят-
ники – не лучшая идея. Жительница города вступила в перепалку с по-
лицейскими. Сейчас она находится в суде, пишет «Ростов.газета».

Сыны Монархии
То есть , памятник великому русскому воину и уроженцу города, ба-

рону Петру Врангелю в Ростове убрали, а памятник, жалкой бездар-
ной жабе и русофобу Мишке Жванецкому поставили… 

На весь Ростов оказалась одна честная русская женщина . 
Таким, как Жванецкий - не место в нашей памяти ! 
Интересно, кто додумался портить русский город рожей этой бого-

мерзкой скотины!

Железный Феликс
Источники в правоохранительных органах сообщают о задержании 

очередного иноагента. Экс-координатор экстремистской организации 
«Голос» Сергей Пискунов был задержан на пропускном пункте на гра-
нице России и Казахстана при попытке бегства.

В СМИ утекло постановление о возбуждении уголовного дела в от-
ношении экс-координатора «Голоса». Пискунову вменяют, что он в те-

https://t.me/badphrase/7968
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56388
https://t.me/holmogortalks/32492
https://t.me/rusbrief/199898
https://t.me/SonOfMonarchy/14751
https://t.me/iron_feliks/2959
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чение трёх недель выпрашивал интимные фотографии у 13-летней де-
вочки. 

Полиция нашла в ноутбуке многочисленные переписки с несовер-
шеннолетними, детскую порнографию и даже список жертв.

Несколько дней назад силовики провели обыск дома у Пискунова 
по делу о создании экстремистского сообщества.

Оппозиционные телеграм-каналы бросились на защиту педофила и 
заявляют, что причиной «преследования» активиста стала подача за-
явки на проведение одиночного пикета. Так он якобы хотел выразить 
своё несогласие с ходом избирательной кампании.

Kotsnews
ПОСТУПОК ДНЯ 
Артист Ф илипп Киркоров, попавший после «голой вечеринки» на  

деньги и под огонь критики, приехал в госпиталь Горловки. Выступил 
перед бойцами,  обещал купить три протеза  тяжелораненым. Мож-
но   представить, сколько людей с чистыми лицами теперь отвернутся 
от него...

Но не спешите иронизировать над поступком «зайки»! 
Для него  пойти против своих  рукопожатных, возможно,   труднее, 

чем пережить артаналет.

Логика Маркова
Киркоров приехал в ДНР. Спасать свои концерты в России, которые 

сами собой отменились после его участия в голой вечеринке. Значит 
правильные были меры. Но что будет, если все участники голой вече-
ринки теперь поедут в ДНР и ЛНР? Ужас, ужас.

МАРДАН
Киркоров доехал до больницы в Горловке и выступил перед ране-

ными. Одетый и без перьев. Воплощённое целомудрие.  Дошло-таки.
Но над репертуаром ещё нужно работать.

Сыны Монархии
Полип Ф арфоров снова вошел не в ту дверь.
Скакавший в Кремлевском дворце на кресте и извивавшийся на го-

лой вечеринке Ивлеевой болгарский певец ртом, по протекции неких 
местных бизнесменов, заехал на Донбасс.

Видимо, очень хочет вернуться в обойму «Голубых огоньков» и фе-
деральных концертов.  

Но Киркоровым стоит осознать, Донбасс не смывает грехи тех, кто 
раскаивается неискренне. Нашей эстраде нужны те, кто по-настояще-
му любит Россию, а не ради денег . Те, кто ездил в Новороссию до СВО, 
пока это не стало мейнстримом. Или те, кто тоннами возит гуманитар-
ку с начала спецоперации, как Маваши.

https://t.me/sashakots/44965
https://t.me/logikamarkova/10327
https://t.me/mardanaka/19297
https://t.me/SonOfMonarchy/14745
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А тем, кто привез Киркорова в воюющий край , стоит задуматься: 
кого песни Киркорова могут поднять в бой и вдохновить на подвиги ?

Творчество пугачевской тусовки - худшее, что было в нашей культу-
ре. 

И России, и Новороссии нужны другие герои, другие лица на сцене 
, другие властители дум .

Те, что реально любят нашу страну , а не едут на Донбасс, не успев 
снять носок с причинного места. 

Этот визит - явно не в ту дверь…

ЖИВОВ Z
Ф илипп Киркоров приехал в Горловку. Выступил в госпитале в фор-

мате «уличного артиста» и привез какую-то скромную помощь. Таким 
образом Ф илипп вероятно хочет выправить свое реноме, сильно по-
страдавшее после «голой вечеринки». Тут два момента. 1. Хорошо, 
что не уехал в Дубай, как некоторые. 2. Плохо, что не поехал туда, где 
его помощь нужнее всего - в войска. Разового музыкального стендапа 
в Горловке явно недостаточно, что зайти «в нужную дверь». Разовыми 
акциями «рядом с фронтом» реноме не выправить

Что-то знаю / Павел Данилин
Киркоров молодец. Выступление в Горловке перед ранеными - это 

достойный и смелый поступок. Который полностью нивелирует слу-
чайное попадание не в ту дверь.

Мария Захарова
Мало кто знает, сколько он всегда помогал. Дети, раненые, соци-

альные учреждения - он жертвовал и поддерживал всю свою жизнь.

Логика Маркова
Кагарлицкому дали 5 лет все таки сегодня. Решением аппеляцион-

ного суда. Раньше его освободили и перевели все в штраф. А вот сей-
час опять дали 5 лет. За посты какие то давным давно.

 Это сильный удар по позициям России в мире. Кагарлицкий очень 
известен в мире среди друзей России. Он один из немногих извест-
ных в мире марксистов из России. А марксисты в большинстве своём 
поддерживают сейчас Россию в десятках стран. И этот приговор Кагар-
лицкому приведёт к сильному уменьшению поддержки России в де-
сятках стран. И в странах Глобального Юга, таких как Бразилия, ЮАР, - 
страны БРИКС+ и в странах ЕС.

Кагарлицкий вполне иностранный агент, потому что получал навер-
няка деньги на свои проекты из разных марксистких фондов типа Розы 
Люксембург в Германии. Но он не террорист. И не экстремист. Он ско-
рее очень «извилистый», как это принято в среде московской интел-
лигенции. Сказал когда то немного глупость. Все умные люди иногда 
говорят глупости. Так можно всех умных пересажать.

https://t.me/zhivoff/12871
https://t.me/ctotoznayu/6016
https://t.me/ctotoznayu/6016
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7079
https://t.me/logikamarkova/10325
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Дюков. Историк-рационализатор
Кагарлицкому (иноагент) пересмотрели приговор, вместо штрафа 

дали 5 лет. Это плохо и незаслуженно
Логика Маркова
БРИКС и Кагарлицкий. Вот этим летом будет саммит БРИКС+ в Каза-

ни. Это большое признание авторитета России. Это возможность обру-
шить санкции США и ЕС против России. Это возможность построить но-
вую архитектуру глобального мира, независимую от Запада. Эти темы 
Путин будет обсуждать с лидерами стран БРИКС+. А лидеры Бразилии 
и ЮАР, где президенты марксисты по взглядам, будут ставить перед 
президентом России вопрос Кагарлицкого? Да, так будет. Вам многие 
эксперты это подтвердят.

ОАЭ, Индия, КСА не будут. Там не любят марксистов. А ЮАР и Бра-
зилия точно будут. Вот нам это надо?

Поэтому 5 лет Кагарлицкому это и удар по лидерским позициям 
России в БРИКС+.

Умный еврей при губернаторе
5 лет Кагарлицкому (признан иноагентом, внесен в список экстре-

мистов и террористов) выглядят обоснованным и справедливым при-
говором только в одном случае. Если так будет с каждым. С каждым, 
кто затевает антигосударственную, «антивоенную», пораженческую 
агитацию. 

Если нет, тогда это не справедливость. Хуже того, в этом случае ино-
агенты и «нормализаторы» будут упиваться собственной безнаказан-
ностью.

Под лед
Но есть и хорошие приговоры! Автора 282-й статьи Бориса Шпигеля 

приговорили к 11 годам строгого режима за взятку.
Бывший сенатор и президент Всемирного конгресса русскоязычно-

го еврейства (!!!) Борис Шпигель был отправлен в колонию за дачу 
особо крупной взятки. Также ему назначили штраф в 450 млн рублей 
и лишили всех наград.

Шпигель десять лет был сенатором, где позиционировал себя «ан-
тифашистом» и «борцом с нацизмом». Пресловутая, «русская» 282-я 
статья - его рук дело. 

Было бы еще смешнее, если бы «борец с нацизмом» сам уехал по 
282-й. Но реальность, как всегда, оказалась прозаичнее.

МАРДАН
В 19.00 ИСТОРИЧЕСКИЙ СТРИМ О П.А.СТОЛЫПИНЕ. КОТОРЫЙ КАК 

КОСТЬ В ГОРЛЕ У ПОЛИТИЧЕСКИХ ХОХЛОВ, А ТАК ЖЕ ОТЕЧЕСТВЕННОГО 
ЛИБЕРАЛЬНОГО ОТРЕБЬЯ

https://t.me/historiographe/11301
https://t.me/logikamarkova/10326
https://t.me/governorsjew/9571
https://t.me/podled/11170
https://t.me/mardanaka/19299
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Андрей Медведев
Когда на Украине предлагают останки Петра Аркадьевича Столыпи-

на менять на каких-то украинских пленных, то удивительного в этом 
безумном поведении нет ничего.

Политические украинцы старательно копируют своих создателей 
- большевиков. Те ведь тоже закрывали монастыри и храмы, созда-
ли (не сразу впрочем) какую-то свою обновленческую церковь (чем 
не ПЦУ?), разоряли кладбища, выкидывая из могил прах классово не-
правильных усопших, выносили мощи святых, выставляли их в музе-
ях, так мощи Виленских мучеников выставили, как  «мумифицирован-
ные трупы».

Ну и чего Украина, порожденная сумрачным гением Ленина, тези-
сом про самоопределение, вплоть до полного отделения, и сталин-
ской коренизацией, делает не так? Всё, по заветам создателей. 

«Надо усилить взятие заложников с буржуазии и с семей офицеров 
— ввиду учащения измен. Сговоритесь с Дзержинским».

Вот сегодняшний Киев и берет Петр Аркадьевича в заложники. Как 
учил Ильич. 

Потому, особенно смешно наблюдать причитания красных инфо-
цыган, которые в целом вообще-то ведут вполне буржуазный образ 
жизни. 

«Ах, украинцы переименовали улицу Булгакова. Ах, они запрещают 
русский язык и русскую культуру».

Так в чем проблема? Это новая Коренизация, новая украинизация, 
с Булгаковым  и его творчеством боролся ЦК Компартии УССР в 30-е 
годы, письма писал в Москву, требуя запретить «Дни Турбиных».

Так что, ничего особенно нового нынешние киевские власти не де-
лают. Обычный советский украинский национализм, густо приправ-
ленный бандеровщиной. 

 Последний командующий УПА Василь Кук, научный работник Цен-
трального государственного исторического архива и Института исто-
рии Академии наук Украинской ССР, автор работ про марксизм-лени-
низм и национальный вопрос, с того света крайне одобряет всё, про-
исходящее нынче в Киеве.

Вячеслав Володин
На Украине предложили обменять останки бывшего премьер-мини-

стра Российской империи Петра Аркадьевича Столыпина «на украин-
ских деятелей, похороненных на территории России, или даже на жи-
вых украинцев».

Обсуждать такое всерьёз кощунственно, соглашаться на подобное 
— невозможно.

Не все знают: на Столыпина было совершено 11 покушений.
В завещании, которое Петр Аркадьевич написал задолго до смерти, 

было наказано: «Я хочу быть погребённым там, где меня убьют».
Его желание было исполнено близкими: местом захоронения стала 

https://t.me/MedvedevVesti/16670
https://t.me/vv_volodin/757


ОГЛАВЛЕНИЕ 1101ТРИНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Киево-Печерская лавра — в Киеве, где он был застрелен.
На это решение не покушались ни во времена советской власти, 

ни в 1990–2000-е годы — многочисленные сменяющиеся правители 
Украины.

Но для нацистов, захвативших власть в Киеве, уважение к тем, кто 
жертвовал собой и благодаря кому они живут, память о них ничего не 
значат.

Когда мы говорим, что одна из целей СВО — денацификация, борь-
ба с нацизмом, многие теперь поймут, о ком идёт речь.

Скоро эти выродки будут готовы обменивать прах своих дедов и 
прадедов, которые погибли, защищая свою страну от фашизма, дали 
возможность жить нынешнему поколению.

Режим Зеленского разрушает до основания всё, что когда-то было 
на Украине. 

Историю переписали. Родной русский язык запретили. Киево-Пе-
черскую лавру захватили и разграбили. Веру предали. Перечеркнули 
все ценности, за которые погибали их родные и близкие.

 Задача по денацификации киевского режима имеет принципиаль-
ное значение как для жителей России, так и Украины.
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ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня: 
• Потопление «Цезаря Куникова» в день гибели самого Куникова – 

это так и было задумано!
• Чтобы этого не случалось, надо бы разрушить украинские мор-

ские базы и захватить все побережье,
• Или просто взяться за ум на флоте? 
• Но на надвигающуюся катастрофу украинской армии в Авдеев-

ке это не повлияет,
• Когда Авдіївка опять превратится в Авдеевку?
• Сегодня Авдеевка и Крынки, завтра Харьков! 
• Некоторые проблемы с награждением отличившихся,
• Зеленский и Сырский чистят ВСУ от команды Залужного,
• Тем временем Суровикин отдает долги Родине в Алжире,
• День Святого Валентина более не популярен,
• И вообще любви ни от Трампа ни от Америки нам ожидать не 

следует,
• А вот шпротным лимитрофам их нелюбовь еще отольется,
• И афганцы с тоской о нас вспоминают,
• И подлым британцам нас бы только в изнасилованиях обвинить,
• У Подоляка обнаружился брат в России, поэтому Украинство – 

это политическая позиция,
• С этой позиции голоса из ада пытаются заставить российских 

детей открыть газ,
• Ценные замечания Путина о разном,
• Тех, кто поверил Фукуяме, не жалко,
• В город, откуда изгоняют Петра Врангеля, обязательно зая-

вятся Жванецкие

Логика Маркова
Военная логика. ВСУ нанесли удар по большому десантному кора-

блю Цезарь Куников в Крыму. Степень повреждения пока не понятна. 
Может и сильная.

Вообще ВСУ успешно использует беспилотные морские дроны. За-
падные эксперты и Зеленский даже утверждают, что в 2023 году ВСУ 
выиграли большую битву за Чёрное море. Ну это не правда. Потому 
что ВСУ же свои корабли на Чёрном море не имеет. Но морские дро-
ны ВСУ действительно создают большие проблемы для Черноморско-
го флота России. И многие корабли видимо перебазировались из Кры-
ма в Новороссийск. И вероятность большой десантной операции ар-
мии России в Одессе и Николаеве сейчас только теоретическая.

https://t.me/logikamarkova/10343
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Логика Маркова
Живой Цезарь Куников на фото. По злой иронии судьбы совет-

ский офицер Цезарь Куников погиб тоже 14 февраля. 1943 года. 12 
февраля он был тяжело ранен в Новороссийске, где штурмовал не-
мецкий плацдарм на Чёрном море, в 14 февраля умер от ран в го-
спитале в Геленджике. За свой подвиг он стал героем Советско-
го Союза, его именем назван корабль, который вот сейчас сража-
ется с фашисткой армией Украины. Чего Куников наверное не мог 
и предположить даже в кошмарах. И вот ровно через 81 год после 
его гибели неофашисткие ВСУ нансли удар по кораблю его имени. 

МАРДАН
<…> То, что Черноморский флот оказался не слишком готов к войне 

это в общем не новость. Но вот то, что ВСУ хотели снова «убить» май-
ора Красной армии Цезаря Кунникова именно в день, когда он погиб 
от фашистской пули, конечно очень о многом говорит.

Смысл путинского термина «денацификация» приобретает абсо-
лютно конкретный смысл. И расчеловечиванием всякого «украинско-
го патриота» здесь дело не обойдется.

Олег Царёв
В Черном море удар морским беспилотником подбили наш боль-

шой десантный корабль «Цезарь Куников».
Российские военкоры сообщают, что экипаж жив, однако о состоя-

нии корабля данные разнятся: одни говорят о затоплении судна, дру-
гие – о серьезных повреждениях. Официальной информации нет, но 
мнение, что после поражения корабль затонул, превалирует. 

Судно было введено в эксплуатацию в 1986 году. Оно названо в честь 
Цезаря Куникова, советского офицера, Героя Советского Союза и ко-
мандира десантного отряда, который смог создать плацдарм «Малая 
земля» в районе Новороссийска, сыгравший важную роль в битве за 
Кавказ. Не знаю, специально была ли рассчитана атака на российское 
судно на 14 февраля, но Цезар Куников погиб тоже 14 февраля (1943 
года). 

К сожалению, реализуется сценарий, о котором я писал и говорил 
— имея существенные проблемы на линии фронта, подобными атака-
ми Киев демонстрирует свою состоятельность и боеспособность. Еще 
раз повторю, таких атак будет только больше. А мы, похоже, к этому 
не готовы.

ЖИВОВ Z
Никак не хочу комментировать атаку «Цезаря Куникова», хочу толь-

ко отметить, что места дислокации и производства бэков уже пора ис-
пепелить вместе с окружающей инфраструктурой. Как мне кажется - 
это решаемая задача.

https://t.me/logikamarkova/10344
https://t.me/mardanaka/19331
https://t.me/olegtsarov/10562
https://t.me/zhivoff/12879
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Что-то знаю / Павел Данилин
Чтобы вот этого вот всего не было, надо, чтобы у врага не было моря. 

И побережья вглубь километров эдак на 100.

Олег Царёв
Для удара по БДК «Цезарь Куников» Украина использовала свой но-

вый дрон.
Крупный надводный беспилотник Magura V5 украинцы показали 

миру на выставке беспилотных систем UMEX 2024, проходящей в ОАЭ. 
Изготовитель — украинская компания «Спецтехноэкспорт». Длина 
дрона 5,5 м, вес брутто менее 1000 кг, грузоподъемность составляет 
320 кг. Он может работать на дальности до 400 км с возможным уве-
личением до 800 км на протяжении 60 часов. Масса боевой нагрузки 
– до 200 кг. 

Читаю, что MAGURA V5 оборудован системой автопилота, видео-
системами, включая средства ночного видения, резервными модуля-
ми связи. Силовая установка может быть как электрической, так и ги-
бридной, обеспечивая бесшумность в эксплуатации. Дополнительное 
оборудование включает в себя электрооптическую систему двойного 
обзора с гироскопом, морской радар и лазерный дальномер. Общая 
стоимость комплекса составляет около $273 тыс.

Украина с нуля освоила производство надводных и подводных мор-
ских дронов. 

Интересно, а какие у нас есть морские дроны?

Русский инженер
По БДК.
Видео удара по кораблю, уже выложили и на западных пабликах, 

поэтому нет смысла делать вид что его нет. 
Если отойти от эмоциональных оценок кого надо выгонять и тп, а 

пройтись по техническим нюансам этого события, можно сделать сле-
дующие наблюдения:

Во-первых, БДК судя по видео находился без движения.
Во-вторых, в тепловизоре БЭКа видно спокойно стоящих на мости-

ке и палубе людей, значит его не видели.
В-третьих атака была вновь не одним аппаратом.
В-четвертых, скорость приближения БЭКа была небольшая, навскид-

ку не более 10 узлов 
Из этого следует ряд выводов.
Малая скорость БЭКа нужна для скрытности. Очевидно что на мо-

стике не было ни одного тепловизора или пнв, либо ими не пользова-
лись. Атака была в ночное время, из расчета на то, что приближение 
БЭКа на малом ходу не будет обнаружено экипажем.

Таким образом выстраивается понимание тактики, которая позво-
ляла хозлам уничтожить уже два корабля ЧФ  - удар в ночное время на 
неподвижно стоящие в открытом море корабли, используя модифи-

https://t.me/ctotoznayu/6017
https://t.me/olegtsarov/10568
https://t.me/rusengineer/2822
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цированную тактику «Волчьей стаи». Думаю не надо напоминать кто 
ее автор.

Ещё важный момент - у БЭКов очень ограниченный радиус обнару-
жения кораблей, 3-4 км максимум (1.5-2 мили), из-за  малой высоты 
расположения камеры. Поэтому управлять то можно по спутнику, но 
без целеуказания эта стая не имеет никакого смысла. То есть скорее 
всего их наводил Глобал Хоук, который регулярно висит возле берегов 
Крыма. А соответственно он непосредственный участник атаки, что по 
идее должно пресекаться средствами ПВО флота. Дальность обнару-
жения цели с него на высоте 16 км, несколько десятков а то и под сот-
ню км в оптическом диапазоне, а при ведении РЭР, до тысячи. Что ста-
вит вопрос о соблюдении режима радиомолчания на БДК.

Ну и главный вывод - скорость в открытом море, это главный фак-
тор выживания. На скорости даже 10 узлов, наведение было бы ус-
ложнено, и скрытно атаковать невозможно. И где наше патрулирова-
ние с воздуха и катерами? Уничтожить БЭК не проблема, главное его 
обнаружить.

Oleg Blokhin
<..> Довелось мне как-то в начале двухтысячных работать в британ-

ских и южноафриканских ЧВК. Было это не так чтобы давно, но и ска-
зать что недавно тоже не получится. В то время никто еще не знал о 
музыкантах, потому что их не было даже в планах. ЧВК были только 
зарубежные. Впрочем сейчас не об этом…

Работал я как в море , так и на суше. В основном участие в морских 
миссиях проходило в акваториях Индийского и Атлантического океа-
нов и в водоемах, прилегающих к ним. На суше мы работали преиму-
щественно в Африканских странах и странах Ближнего Востока. Хотя 
пару раз работали и в Южной Америке.

Сегодня коснусь именно морских миссий и объясню, как это связа-
но с атакой на наш БДК и вообще на корабли Российского флота. Так 
вот, мои морские миссии заключались в обеспечении безопасности 
гражданских судов в пиратоопасных зонах. В то время пиратские на-
падения на различные суда приобрели массовый характер. У всех на 
слуху был Аденский залив и побережье Сомали, хотя в районе Ниге-
рии нападения были не менее частые, а нигерийские пираты были го-
раздо опаснее и кровожаднее сомалийских. 

К тому времени, когда я стал полноправным участником антипи-
ратского движа, в компаниях, оператором которых мне довелось ра-
ботать, был выработан протокол действий по обеспечению безопас-
ности судна и отражению возможных пиратских атак. 

На судно, которое планировало работу в пиратоопасной зоне, вы-
саживалась группа бойцов со стрелковым оружием. В основном это 
были четверки. Бойцы были наделены полномочиями, выше которых 
были только полномочия капитана судна. 

Работа четверки была до безобразия проста. Каждый из бойцов по 
очереди нес вахту на капитанском мостике. В его задачу входило на-

https://t.me/Oleg_Blokhin/60135
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блюдение ситуации на мониторе радара. Если на радаре появлялся 
объект, движущийся в сторону судна, боец должен был следить за на-
правлением его движения, маневрами, установить визуальное наблю-
дение, постараться идентифицировать объект и в случае подозрения 
на предмет опасности, доложить Тим- лидеру. Далее Тим - лидер по 
своему усмотрению принимал решение поднимать тревогу или про-
должать наблюдение. Как правило, если объект акцентированно дви-
гался в сторону судна, поднималась вся группа бойцов и принимала 
боевую готовность к отражению атаки. За все время моей работы на 
морских миссиях, мы не упустили и не «проспали» ни одного случая 
атаки или попытки сближения с охраняемым нами судном. Радар суд-
на и наши собственные глаза всегда вовремя «срисовывали» и вели 
объект или группу объектов, которые пытались нас атаковать. За все 
время у нас не было ни одного случая, когда пиратские лодки  прошли 
бы дальше зоны отражения. А они были достаточно быстроходными. 

Я к чему вдруг решил это вспомнить… Да все к тому же инциденту с 
БДК. Как получается до сих пор вражеским морским дронам так удач-
но атаковать наши военные корабли с современной системой наблю-
дения, с массой средств огневого поражения, с большим числом лич-
ного состава? У нас что, хуже системы обнаружения, чем на граждан-
ских судах? Не может быть. Про средства огневого поражения против-
ника вообще молчу, на наших кораблях их более чем достаточно. Мо-
жет вражеские дроны какие- то маленькие и незаметные? Да нет, они 
вполне сопоставимы по размерам  и материалу со «скифами» сома-
лийских пиратов, которые сделаны в основном из пластика и акрила. 
Может внешние условия разные. Может быть… В районах Индийско-
го и Атлантического океанов волны в разы выше, чем в Черном море 
и обнаружение надводной цели гораздо труднее. 

Итак для сравнения мы имеем две ситуации:
1.Грузовое гражданское судно, четыре бойца охраны,только стрел-

ковое оружие калибра 7,62 и ни одной пропущенной атаки надводной 
цели, многие из которых были гораздо быстрее и маневреннее хохля-
чьих морских дронов.

2. Военный корабль с современными системами, большим ресур-
сом огневого поражения целей противника, несколькими десятками 
единиц личного состава и очередной инцидент с удачной атакой про-
тивника. 

Вопрос. Что мы делаем не так и как это исправить. Такое число удач-
ных для хохла поражений наших кораблей уже вышло за рамки нор-
мы. Ныть не стоит, но исправлять ситуацию нужно.

МАРДАН
Опять американский беспилотник наводил катера на наш корабль.
Что мешает их сбивать? Ничего.

Рамзай
И снова атака БЭКов (безэкипажных катеров), и снова ночью, и сно-

https://t.me/mardanaka/19336
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ва одиночный корабль, не имеющий ни эффективных средств обнару-
жения вражеских беспилотников, ни достаточного количества средств 
их поражения. Итог – гибель БДК «Цезарь Куников».

Буквально, две недели назад при аналогичных обстоятельствах при 
входе в базу Донузлав был потоплен малый ракетный катер «Ивано-
вец».  При точно таких же обстоятельствах – ночь, одиночный корабль, 
отсутствие эффективных средств обнаружения и защиты. Атака БЭКов.

Назвать произошедшее иначе, чем грубейшей халатностью, повлек-
шей гибель боевого корабля, язык не поворачивается. Командование 
черноморского флота не просто не учло предыдущий урок, оно его по-
вторило, только в несоизмеримо больших масштабах. БДК в россий-
ском флоте можно теперь на пальцах двух рук смело посчитать. При 
этом, «Куников» - второй потерянный БДК за два месяца. 29 декабря 
в порту Ф еодосии был поражён крылатой ракетой и взорвался БДК 
«Новочеркасск».

Все три раза участником атак являлся американский стратегиче-
ский БЛА RQ-4B Global Hawk, занимавший зону дежурства за несколь-
ко часов до атаки и уходивший после её завершения. И это развеивает 
все сомнения относительно того, кто осуществлял разведку, провод-
ку и целеуказание украинских БЭКов. Именно американская разведка 
вскрыла подготовку и выход «Куникова» в море и осуществляла коор-
динацию этой атаки.

При этом, группа БЭКов, прошедшая от побережья Одессы до Крыма 
больше 350 миль (550 км.) и находившаяся в море не менее 9 часов, 
не была обнаружена, что говорит о полном отсутствии у ЧФ  эффектив-
ной системы обнаружения таких малоразмерных целей, что позволя-
ет противнику раз за разом повторять такие атаки. Одиночные днев-
ные патрулирования вертолётов таковыми назвать трудно в силу того, 
что вертолёты не могут находиться в воздухе долго и не могут удалять-
ся от берега дальше чем на несколько километров. Мы уже год твер-
дим, что флоту срочно необходимо развернуть воздушное патрули-
рование вдали от берега на дроноопасных направлениях наших раз-
ведывательно-ударных БПЛА, а так же создавать подразделение па-
трульной авиации на поршневых самолётах, типа «летающих лодок» - 
самолётов амфибий Бе-12, способных находиться в воздухе не менее 
6 часов, что над Крымом необходимо развернуть рубежи ДРЛО на аэ-
ростатах, но всё без толку!

Особая тема – развёртывание дополнительных сил ОВР - охраны во-
дного района. Очевидно, что флот оказался не готов к тому типу вой-
ны, с которым столкнулся. Но это не значит, что нужно опускать крылья 
и дожидаться пока противник окончательно не перехватит инициати-
ву на море! Нужно решать эту проблему! Перебрасывать по системе 
рек и каналов сюда лёгкие патрульные катера с других флотов, пере-
дать флоту пограничные корабли, которые сейчас, фактически, стоят 
без работы. Необходимо довооружение кораблей под существующую 
угрозу. Расчёты показывают, что для создания необходимой плотно-
сти огня на корабле типа БДК необходимо иметь не менее десяти пу-
лемётных установок типа КПВТ, «Корд» на один борт и регулярно обу-
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чать их расчёты. 
Но есть и ещё один резерв - уже два года весь «малый флот» Крыма 

- сотни частных катеров и яхт стоят запертые в бухтах! При этом, боль-
шинство из них способны нести патрульную службу в море, многие 
имеют отличное радионавигационное оборудование. И сотни моря-
ков крымчан, истосковавшихся по морю, готовы выйти в море на па-
трулирование. Почему не создать из них патрульные группы, которые 
возьмут под контроль целые морские районы? А если ещё посадить к 
ним на борт бойцов с пулемётами, то это станет важным подспорьем 
силам флота. Может, стоит вспомнить, что время Второй мировой во-
йны именно из таких добровольцев с лодками и траулерами созда-
вались на Тихом океане малые охотники за немецкими подводными 
лодками и на одной из таких лодок в море ходил журналист и писа-
тель Эрнест Хемингуэй!

А пока мы с бессильной яростью наблюдаем за немощью нашего 
флотского командования и снова и снова задём себе вопросы, на ко-
торые нет ответов…

Контора Пишет
Важно: сейчас вся украинская и европейская пресса, политики и экс-

перты разинули свои пасти в упоенном обсосе гибели бдк «Цезарь Ку-
ников». Поэтому следует помнить:

Большой десантный корабль проекта 775 - это транспортник, един-
ственным достоинством которого по сравнению с гражданским грузо-
возом является возможность разгрузки на необорудованном побере-
жье с помощью откидной рампы в носу. Его потеря на боевой потен-
циал и возможности наших войск и сил не повлияет.

Весь этот орущий информационный хор, старательно вещающий из 
каждого утюга и демонстрирующий «великую победу» - не более чем 
попытка прикрыть развертывающуюся катастрофу ВСУ в Авдеевке и 
Часовом Яре, утрату инициативы и колоссальные масштабы гибели 
личного состава ВСУ без особого смысла.

Сейчас важен сухопутный театр,  на котором Россия владеет страте-
гической инициативой. И как бы собаки не лаяли, караван СВО будет 
идти и дойдет до конечной цели.

НгП раZVедка
Краткая сводка по ситуации в Авдеевке.
На южном фланге продолжаются ожесточенные бои на городских 

улицах. 
Наши тигры планомерно уплотняют хохла, шаг за шагом выбивая 

врага с позиций, сильно укрепленные позиции врага сравниваются с 
землёй тяжёлым калибром, что избавляет нашу пехоту от необходи-
мости проводить невыгодные штурмы.

В частности противник утратил контроль над рядом опорных пун-
ктов по ул. Соборная, одновременно с этим в результате успешного 
наступления под контроль ВС РФ  перешло до 50% территории дачно-

https://t.me/Contora_Pishet/8532
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ОГЛАВЛЕНИЕ 1109ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

го поселка «СНТ Виноградники-2», к западу от бывшей базы отдыха 
«Царская охота», также противник выбит из лесопосадки к западу са-
доводческого товарищества.

ВСУки третью ночь подряд в спешном порядке группами по 10-20 
человек покидают «Чебурашку».

Отметим достаточно высокий уровень огневой поддержки нашей 
пехоты со стороны богов войны и ВКС, в отдельные дни только на од-
ном участке за сутки фиксировалось не менее 70 прилетов авиабомб, 
не считая ударов нанесенных ствольной артиллерией и РСЗО.

Резюмируя: Авдеевский котел начинает приобретать свои очерта-
ния, пути снабжения вражеского гарнизона не просто в зоне риска, в 
отдельных местах дороги уверенно простреливаются со стрелково-пу-
шечного вооружения, благодаря успехам достигнутыми братьями на 
северном фланге. 

Ситуация для врага близка к коллапсу, именно поэтому в качестве 
пожарной команды на Авдеевское направление перебросили пожар-
ную команду в лице третьей бригады, однако сколько либо исправить 
общее положение силами одной бригады (и не одной тоже) враг не 
может по определению, полагаем, что существует два варианта пла-
нов командования ВСУ.

1. Тройка переброшена, чтобы обеспечить наименее бескровный 
отход ВСУ из Авдеевки, достаточно запоздалое решение, с малой кро-
вью они могли отступить осенью, сейчас потери врага при отходе бу-
дут былинными.

2. Тройка переброшена как расходный материал, чтобы тянуть вре-
мя, пока тылы врага в авральном темпе готовят вторую линию оборо-
ны, на которую могут отойти.

Независимо от планов врага Авдеевка будет свободной, все будет 
только так, как нужно России.

Русский тарантасъ
Когда Авдіївка опять превратится в Авдеевку?
Укропский волонтер про то, как ездить в Авдеевку. Очень интерес-

но и поучительно. Спойлер: «лучше не надо». Пара теплых слов про 
оставшихся ждать, когда Авдіївка опять превратится в Авдеевку.

«Ездить в Авдеевку сейчас очень рискованно. На некоторых отрез-
ках дороги расстояние до врага-километр, два. На одном участке – 
300-600 метров. Дорога простреливается, это может быть миномет, 
снайпер... это настолько близко, что все может прилететь.

Проскочить можно, но с каждым разом это все более рискованно. В 
настоящее время эвакуация уже почти невозможна. Говорят, что ехать 
по старому маршруту-самоубийство. Осталась грунтовая дорога, но и 
там тоже тяжело. А люди звонят, просят их забрать ... Люди ждали до 
последнего мгновения… 

Чего ждали? Простите, прямо спрошу:»ждуны»?
Какой-то процент таких есть, но он не такой большой. Люди ждут, 

https://t.me/DmitriySteshin/9945
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что все кончится. Тешат себя надеждой (вздыхает с сожалением).
Волонтер Влад Маховский, недавно получивший ранение в Авде-

евке».
Я анализировал причины по которым люди оставались в Мариупо-

ле, Соледаре и Бахмуте. 
Сначала укропская пропаганда рассказывает про «нерушимую твер-

дыню ... о которую разобьются мокшано-кацапские орды». Потом вы-
ясняется, что администрация уже давно выехала, обстрелы, дороги 
перерезаны. Имелись и такие мнения - «нам этого жовто-блакитного 
гамна достаточно было, ничего, в подвале пересидели». И такое мне-
ние - «а куда я поеду скитаться, пусть лучше в родном доме стенами 
завалит». По совокупности получаем немало людей в зоне ведения 
городских боев. А Украина с наслаждением качает тему про обстрелы 
мирного населения. Позиция логичная, но шаткая - умные люди пони-
мают, что если бы Укропия свалила с Донбасса в Ивано-Ф ранковск, то 
никто бы из мирных и не пострадал.

АРХАНГЕЛ СПЕЦНАЗА Z
Что это? Да ничего — всего лишь тряпка нам под ноги, которая до-

сталась от «элитных» морпехов всу. 
 Вы видите флаг той самой бригады, что навсегда осталась трупами 

на дне реки у Крынок.
 Вот так выглядит знамя, под которым мрут как мухи солдаты всу. 
 С большим удовольствием вытрем ноги о хохлячьи перемоги, воз-

вращаясь после выполнения боевой задачи.

Адекватный харьковчанин
О моём родном Харькове. Хочу подчеркнуть — ни в коей мере не 

претендую на роль какого-то пророка, это моя личная точка зрения. Я 
знаю особенности Харькова менталитет харьковчан. От решения, так 
называемого, харьковского вопроса зависит решение военно-полити-
ческих и стратегических задач специальной военной операции. 

Харьков имеет особую специфику с Великой Отечественной войны и 
до сегодняшнего дня. Это город с населением 2 000 000 человек. Сей-
час в условиях проведения спецоперации в Харькове проживает 900 
000 человек. Харьков — это огромная промышленная зона, огромней-
ший транспортный узел — в военном отношении это своеобразный 
приз для любой армии, на Харьковском направлении. 

Местность степная, лесистая и холмистая, много рек. Восточнее 
Харькова протекает Северский Донец, река Ворскла — это прямая до-
рога на Полтаву и прямая на Крым. И что самое ещё интересное, об 
этом как-то не очень часто вспоминают, рядом находится Донецко-Кри-
ворожский промышленный район. Донбасс, где сейчас тоже ведутся 
активные боевые действия. 

Эдуард Лимонов, тоже харьковчанин, говорил: Донбасс — это му-
скулы. Харьков — это голова, где все перерабатывается и где нужны, 

https://t.me/rusich_army/13152
https://t.me/alehingennadiy/1506
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как для любой головы, извиняюсь за такие аналогии, нужен ум. Харь-
ков стал крупнейшим научным центром ещё в советское время, поэ-
тому специалисты эксперты никогда не отделяли Донбасс от Харькова 
— это как голова от туловища убрать, отрубить голову — все, ничего 
не будет, но это так, фигурально выражаясь, иронично. 

Так вот, эта крупнейшая научная промышленная зона, она ещё об-
разовалась в советское время. И сейчас, несмотря на сниженный по-
тенциал и научный, и промышленный, все равно Харьков нам необ-
ходим. Не зря его называют второй столицей Украины. Это город сту-
денчества, город военных — 25 вузов было, 5 военных училищ, акаде-
мия.

Сейчас, в условиях специальной военной операции, это современ-
ная война, современные методы и способы ведения: это беспилот-
ники, это и зонтики ПВО, и новые модернизированные ракетные, ар-
тиллерийские системы. Здесь нужны какие-то другие подходы, но не-
изменным остаётся, выскажу свою точку зрения, Харьков в лоб штур-
моваться не будет, будут какие-то манёвренные, фланговые и другие 
действия, наверняка такие вопросы проработаны уже в Генштабе, в 
штабах группировки, и как это будет происходить, покажет время.

То, что харьковское направление стало приоритетным, никто уже 
не сомневается, наряду с другими направлениями. И недавние выска-
зывания нашего президента, который зря никогда ничего не говорит, 
— отодвинуть демилитаризованную зону подальше от границ России. 
Харьков находится на расстоянии 70 километров от Белгорода, самый 
крупный город Украины, который граничит с крупным городом на тер-
ритории России — это Харьков и Белгород.

Роман Алехин
<…> Изучая «Науку побеждать» Суворова, я обратил внимание на 

то, что Екатерина Великая, награждая Суворова победы всегда переда-
вала ему и несколько государственных наград, которые Суворов сам 
мог вручать отличившимся по его усмотрению. И это было умно. 

Но в наше время есть проблема с этим. На фронте царит страшней-
шее недоверие по всей вертикали. На низовом уровне мы много писа-
ли про подразделения, в которых, чтобы начала работать артиллерия, 
нужно видеоподтверждение цели, в итоге арта отрабатывает через 10 
и более минут после запроса. И так на всех уровнях - недоверие и пе-
рестраховка. Хотя и не во всех подразделениях. Есть подразделения, 
в которых командиры понимают, что без доверия войну не выиграть 
и не получится эффективно воевать. И такое недоверие по всей вер-
тикали.

Хотя, конечно, бывает, что недоверие вполне обосновано и если вы-
дать так награды некоторым командирам, то они вручат их себе или 
своим любимчикам, а не реально достойным. Кумовство никто не от-
менил в армии. Но и с этим можно бороться. Да и нужно. Но, опять 
же, нужна политическая воля. 

И при этом, все равно, я считаю, что часть наград должны переда-

https://t.me/Alekhin_Telega/9412
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ваться командирам, чтобы они вручали их сами, а Минобороны про-
сто уведомляли о решении. А доверенным командирам, которые до-
казали честность и верность Родине, можно по примеру Екатерины 
Великой передавать для распределения и госнаграды.

И еще: надо не жалеть выдавать награды при жизни, а не посмер-
тно. Именно награждение при жизни полностью реализует мотивиру-
ющий потенциал награды.

Логика Маркова
Зеленский и Сырский проводят сейчас масштабное обновление ру-

ководства ВСУ. За неделю сменены десятки высших военных коман-
диров. Многие в России с завистью показывают это как на пример, - 
дескать, в армии России тоже надо убирать старых генералов, кото-
рых готовились к миру и освоению бюджетов и заменять их на моло-
дых генералов, которые проявили себя на реальной войне.

Не спешите. Во первых, в армии России происходит очень интен-
сивное обновление высшего командного состава. И именно счётом 
боевого опыта.

А Зеленский и Сырский не столько выдвигают молодых талантли-
вых, сколько убирают команду Залужного и ставят политически ло-
яльных себе. 

Потому что знают, что увольнение Залужного очень не популярно в 
ВСУ и поэтому боятся политических выступлений военных против Зе-
ленского, которые в крайней форме могут и принять форму военного 
мятежа. И военного переворота. 

Консенсус среди всех западных аналитиков  в том, что чистка Зелен-
ским руководства ВСУ от команды Залужного  - точно ослабит ВСУ. И 
хорошо.

ZERGULIO
Пока генерал армии, Герой России Сергей Владимирович Сурови-

кин в Алжире, укры спешно возводят новые и усиливают старые укре-
пления перед нашими наступающими войсками. Старательно копи-
руя многие элементы «линии Суровикина», это даже не скрывается. 

И огромный опыт Суровикина, как и его готовность врезать по объ-
ектам украинской инфраструктуры без оглядки на «западных партне-
ров», сегодня ОЧЕНЬ бы пригодились при взломе украинской оборо-
ны. 

Уверен, многие со мной согласятся. Просто потому что такими людь-
ми не разбрасываются. Потому что это, как минимум, нерациональ-
но, бог уж с ней, со справедливостью. Не говоря о том, что многие 
важные отлаженные им механизмы постепенно перестают работать, 
а они нужны. 

Возвращение «Армагеддона», имхо, и станет признаком того, что 
СВО превращается в то, чем она является на самом деле - войной за 
выживание России.

https://t.me/logikamarkova/10361
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Два майора
Удалось через знакомых связаться с помощниками генерала Суро-

викина. Дословно просил передать следующее: 
«Ведение Telegram-канала якобы от моего лица — абсолютная про-

вокация. Telegram-канал не веду. Служу Отечеству в Алжире. Осталь-
ное без комментариев».

Логика Маркова
День святого Валентина - краткая история. 1. Был в числе многих со-

тен религиозных маленьких дат много столетий. 
2. В 20 веке был создан маркетологами для увеличения продаж в 

глухую годину депрессии поздней зимы.
3. Очень хорошо лёг на общественные настроения, потому что лю-

дям тоже хочется чего то красивого, когда рождественческие праздни-
ки уже давно прошли. И тоже у любви то должен быть какой то день 
праздника?

4. В России воспринимался как красивый праздник с Запада. 
5. Но после начала агрессивной борьбы ГЛБТ против нормальных 

людей многие нашли в дне святого Валентина попытку протащить го-
мосексуализм как моду.

6. И празднование в России этого дня стало уменьшаться.
7. После начала масовой гибридной войны Запада против России ко 

дню святого Валентина стали относиться уже очень плохо, как к остат-
кам идеологического доминирования Запада над Россией, от которо-
го надо отказаться.

8. Празднование это в России не запрещено. Магазины и 12% празд-
нуют. Но у большинства это вызывает скорее некоторую брезгливость.

9. Любовь в России и русском мире празднуют 8 марта.
10. Кстати, поэтому в странах воинствующей государственной русо-

фобии праздник 8 марта подвергается политическим репрессиям. Как 
на Украине. 

11. А Россия свободная страна свободных людей.

Царьград ТВ
«Что такое любовь?
Любовь — это Россия»
14 февраля Такер Карлсон рассказал жителям Большого Яблока о 

настоящей любви.

Белорусский силовик
Байден обвинил Трампа в преклонении перед Путиным
Ранее Трамп напомнил, что в случае нападения России на страны 

НАТО, которые «не платят альянсу», он не станет их защищать, а под-
держит Россию.

https://t.me/dva_majors/34612
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Роман Алехин
Интересно, что по факту Трамп никогда не был лоялен Путину. Он 

всегда, когда говорил о России и нашем Президенте, говорил как о бо-
лее слабой стране и младшем коллеге. Он говорил, что может прину-
дить Россию остановить войну, но он просто против любых военных 
действий, так как гораздо дешевле и выгодней использовать эконо-
мические инструменты. 

Байден пытается чудовищно лгать своему народу, как лгут все гло-
балисты и главы государств, которые легли под глобалистов. 

И ни Трамп, ни Маск, ни Карлсон не являются друзьями России, а 
они являются американцами, которые работают и живут ради Аме-
рики и если они понимают, что для США война вредней, чем дипло-
матия, то они пытаются бороться с военным лобби, но делают это не 
ради России, а ради Америки, а в чем-то и ради себя. 

Нам не надо слишком очаровываться этими людьми, чтобы потом 
не пришлось разочаровываться и говорить: и ты, Брут.

ЖИВОВ Z
Война и мир
Серия заявлений и слухов о политико-дипломатическом урегули-

ровании началась после интервью Путина Карлсону. Позже Такер зая-
вил, что Путин не отвергает идею переговоров.

Позже западные СМИ распустили слух, что Путин якобы через по-
средников предлагал определенные условия мира/перемирия, но Ва-
шингтон их отверг.

Еще позже Песков заявил, что таких переговоров не было.
Последним по теме выступил Лавров, который заявил о готовно-

сти России вести переговоры о прекращении боевых действий с уче-
том «реалий на земле».  Остается только гадать, что это за реалии. Но 
если по минимуму - это полное оставление ВСУ 4 регионов, которые 
уже вошли в состав России.

Ранее российские власти заявляли, что с каждым следующим захо-
дом на дипломатический трек, условия для Украины будут ухудшат-
ся. Но с тех пор на фронте больших изменений не произошло. Боевые 
действия ведутся в тех же самых «новых регионах» России.

По мере продвижения наших войск, по идее позиция Запада долж-
на меняться, но это не точно. Возможно, что единственной задачей 
ВСУ, как я уже писал ранее, является только и исключительно изматы-
вание нашей армии.

РИА КАТЮША
Очередной сезон «они вот уже почти согласны договориться» мож-

но считать законченным: 
«США не вели переговоров с Россией относительно прекращения 

конфликта на Украине и не будут этого делать, заявили РБК в Госдепар-
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таменте в ответ на просьбу прокомментировать публикацию Reuters 
о том, что Вашингтон отказался рассматривать предложение Москвы 
по заморозке конфликта». 

На этом эксперты могут закатывать обратно свои хотелки и времен-
но отложить домыслы до другого случая, когда «они устали от Украи-
ны», «с той стороны подают сигналы» и «переговорный процесс вот-
вот начнется» снова станут хоть немного актуальней. Напишет отстав-
ной лейтенант-пенсионер, воевавший при Никсоне, например. Или 
кто-то подмигнет невзначай.

Коллеги, это война на уничтожение России, как государства, объек-
та политики. Война, как финальная часть этого уничтожения и Слава 
Богу, что мы еще так ее смогли вести, а не держим оборону под Тулой.

Нам тысячу раз говорили, что единственным итогом данной вой-
ны будет капитуляция одной из сторон. Либо России, с выполнением 
«формулы мира», в которую помимо сдачи Донбасса и Крыма мы по-
лучим «репарации» – то есть будем выплачивать западным корпора-
циям долги Украины, а попутно нас лишат всех активов, «дабы не по-
вторилось» и тогда России, как государства не станет. В лучшем слу-
чае будет одна подконтрольная колония Запада, в худшем нас разва-
лят на десятки княжеств, дабы повторить судьбу СССР.

Либо Россия победит, заставит Запад отступить с Украины, усилит 
свое влияние и перейдет в стадию дипломатического и гибридного 
противостояния с глобалистами. Тогда да, они начнут с нами догова-
риваться.

Третьего варианта не было с самого начала, нет его и сейчас.

Американскiй номеръ
Стоило Майку Джонсону прямо заявить, что никакого законопроек-

та о помощи Украине демократы не получат, комитет по разведке Па-
латы представителей оповестил всех членов конгресса о «серьезной 
угрозе национальной безопасности» и призвал Джо Байдена рассе-
кретить информацию по этому поводу, чтобы американцы и их союз-
ники могли открыто обсуждать меры реагирования.

В свою очередь, советник президента по нацбезопасности Джейк 
Салливан сообщил, что лично проведет брифинг для законодателей.

CNN утверждает, что угроза эта связана с «Россией и ее возможно-
стями».

В целом, ничего удивительного. Администрация сейчас, судя по все-
му, будет врать много и по-крупному, чтобы хоть как-то сдвинуть с 
мертвой точки желанный законопроект о помощи Украине.

АДЕКВАТ Z
За объявлением МВД в розыск мартышки, работающей эстонской 

премьершей, как-то менее замеченным прошло, что во всех трех 
шпротных лимитрофах в розыск одновременно были объявлены не-
сколько десятков рыл. Государственных, извините за выражение, де-
ятелей.

https://t.me/usaperiodical/9494
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Желающие могут увидеть повод искрометно похихикать. А я вижу 
повод напомнить, что итоги обратной кристаллизации расплавленно-
го почти до точки кипения миропорядка могут оказаться самыми уди-
вительными. И вероятность сценария, в котором данные лимитрофы 
окажутся мелкой разменной монетой, с последствиями в том числе 
для объявленных сейчас в розыск, во всяком случае значимо отлич-
на от нуля. И сам факт этого массового объявления в розыск каждому, 
кто не глух, на это лишний раз толсто намекает.  

Сибирь обширна, любому количеству госдеятелей из шпротных об-
разований тесно в ней не будет, опыт соответствующей работы имен-
но по этому сорту человеческих отбросов достаточен.

Мария Захаров
15 февраля в России отмечается День памяти о россиянах, испол-

нявших служебный долг за пределами Отечества. Дата приурочена к 
выводу советских войск из Афганистана, 35-я годовщина которого ис-
полняется в этом году.

Афганистан, пожалуй, является одним из наиболее показательных 
примеров различий в подходах нашей страны и Запада к Глобально-
му Югу.

«Миротворческая» операция НАТО окончилась в августе 2021 года 
полным фиаско. 20-летняя военная кампания США и их натовских со-
юзников в Афганистане не принесла никаких результатов, имела лишь 
один отрицательный результат.

<...>
Итогом западной авантюры в Афганистане стали разрушенная эко-

номика страны и такое сомнительное достижение как использование 
самого мощного в послевоенной истории неядерного заряда – бом-
бы, получившей название «мамы всех бомб». Подобное мир наблю-
дал не только в Афганистане, но и во многих других регионах мира – в 
ходе трёх десятков военных интервенций США и их союзников в мире 
с начала 1990 х годов – в Косово, Ираке, Сирии, Ливии... 

Наша страна традиционно продвигает иные подходы, содействует 
налаживанию мирной жизни и социально-экономическому развитию 
других стран и народов, что сегодня в полной мере мы наблюдаем в 
зоне проведения специальной военной операции.

При финансовой и экономической помощи СССР в Афганистане си-
лами советской армии были построены и сданы в эксплуатацию бо-
лее 140 объектов промышленности, которые до сих пор составляют 
основу экономики этой страны. По оценкам независимых междуна-
родных экспертов, при помощи СССР было сформировано более 70% 
афганской экономики.

<...>
В преддверии 35-летия вывода советских войск из Афганистана хо-

тела бы обратиться ко всем ветеранам-афганцам и всем тем нашим 
гражданам, которые сегодня с честью исполняют свой воинский долг 
в Сирии и в зоне специальной военной операции. Примите самые ис-

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7094
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кренние слова благодарности. Вы до конца остаетесь верны Присяге, 
отстаиваете интересы Родины, являетесь для других народов в пря-
мом смысле надеждой и спасением. Низкий вам за это поклон.

Рамзай
<…> Сегодня, всматриваясь в прошлое, мы понимаем, что Афгани-

стан не был «колониальной войной СССР», как в этом нас пытались 
много лет убеждать либералы, а искренней попыткой помочь свое-
му соседу в трудной ситуации, которой воспользовались наши враги и 
развязали там войну. Время расставило всё по своим местам. Мы сно-
ва опора и верные соседи для нынешнего Афганистана. И традиции 
славной 40-ой армии не канули в Лету. Сегодня на Донбассе бойцы с 
достоинством несут славу героев Афганистана.

Захар Прилепин
ТВАРИ. ИСТОРИЯ О ТОМ, КАК ОНИ НАС ВОСПРИНИМАЮТ
Мне попал в руки вроде бы бесхитростный, но натурально ошара-

шивший меня документ.
Вторые сутки пребываю во внутреннем раздражении, не зная, на 

ком сорвать злость.
Верней, я как раз знаю на ком, но есть проблема: эти люди очень 

далеко.
Ох, я бы им высказал.
Они бы ничего не поняли из сказанного мной, но я бы не только вы-

сказал. Я бы своим костылём все предметы, которые вокруг них стоя-
ли бы, бил-колотил, пока не перебил бы всё вокруг.

— Песню вам, суки? Песню вам спеть бы? Про смугляночку? Про 
молдаваночку? Про советского Ваньку, рожи ваши бесстыжие? А вот 
так ты не хочешь? А вот эдак ещё? А это что у вас? Принтер? Сканер?.. 
Какой красивый сканер!..

...Может быть, только тогда я выдохнул бы.
А теперь давайте сначала.
В числе виднейших советских композиторов, любимых нашим на-

родом по сей день, был Анатолий Григорьевич Новиков.
Для меня его имя — особенное, потому что я родился и вырос, мож-

но сказать, в ближайшем с ним соседстве — в городке Скопин Рязан-
ской области. Только он 1896 года рождения. Я его, можно сказать, не 
застал. Но от моего дома до его — три минуты неспешной ходьбы.

Чтобы любой русский человек Новикова опознал, достаточно на-
звать две его песни, ставшие воистину народными, — «Смуглянка» и 
«Эх, дороги...».

Вопреки устоявшемуся мнению, «Смуглянка» была написана до во-
йны, в конце 1930-х, и пелось в ней о партизанах Гражданской. Впро-
чем, после фильма «В бой идут одни старики» это никакого значения 
уже не имеет: «Смуглянка» сроднилась с Великой Отечественной на-
всегда.

https://t.me/ramzayiegokomanda/8078
https://t.me/zakharprilepin/21210
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Что до «Эх, дороги...» — тут имело место другое своеобразное чудо: 
многие фронтовики были уверены, что впервые услышали её ещё на 
войне — настолько она оказалась неразделимо связана с дорогами 
Великой Отечественной. Между тем песня была написана в год окон-
чания войны и прозвучала впервые 7 ноября 1945-го. Жуков считал её 
одной из трёх самых главных песен Великой той войны. Наверное, так 
и есть.

Помимо этих песен, Новиков — автор целой россыпи песенных ше-
девров: «Вася-Василёк», «Тульская оборонная», «Звёздам навстре-
чу», «Гимн демократической молодёжи» («Эту песню не задушишь, 
не убьёшь...»)...

Причём песни его знали и перепевали и по сей день знают не толь-
ко в России, но и за её пределами.

На днях наследники Новикова столкнулись с очередным примером 
международной славы их великого деда.

Лучше б не сталкивались.
Итак.
Наследники получили официальное письмо, которое я без измене-

ний и купюр привожу ниже.
«Я пишу из Sky UK в Лондоне, чтобы узнать о лицензировании автор-

ских прав на «Смуглянку» для использования в телесериале, который 
мы производим. РАО сообщило нам, что вы являетесь одним из кон-
тролирующих правообладателей этой композиции, и поэтому мы хо-
тим запросить разрешение на синхронизацию авторских прав на сле-
дующих условиях.

ТВ-СЕРИАЛ: «Татуировщик из Освенцима» (экранизация романа Хи-
зер Моррис).

ПРОДОЛЖИТЕЛЬНОСТЬ МУЗЫКИ: 1 минута 30 секунд.
ОПИСАНИЕ СЦЕНЫ: Русские солдаты устраивают вечеринку в окку-

пированном особняке, а в одной из спален солдаты насилуют моло-
дую еврейскую девушку.

СРОК: Бессрочно
СМИ: Все
ТЕРРИТОРИЯ: Мир
Мы можем предложить плату за синхронизацию в размере £1500 

за лицензию на 100% авторских прав. Пожалуйста, можете ли вы под-
твердить свою контрольную долю и можете ли вы дать согласие на 
предлагаемое нами использование?»

Конец цитаты.  <…>
Если вам интересно, то наследники им отказали. Это всё, что было 

возможно в данной ситуации.
Но бешенство во мне кипит по-прежнему, и выхода ему нет.

Marina Akhmedova
Советнику главы офиса Зеленского Михаилу Подоляку, автору за-

предельно ненавистнических высказываний о России и русских, при-

https://t.me/Marinaslovo/7913
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шлось признать - да, его старший брат живёт в Москве. А СМИ утвер-
ждают, что ещё и работает в Ф СБ. Подоляк оправдывается - «Люди 
в Советском Союзе выбрали жить в другой стране, и я не общаюсь с 
людьми. То есть я должен нести за них ответственность?».

Ладно, разговор не об ответственности. Но как же так получается, 
что родной брат Подоляка - русский, а сам Подоляк - украинец, а? Их 
мать, когда их рожала, одного нарекла русским, а другого украинцем? 
Подоляк - живой пример того, что украинство - это политическая по-
зиция русских. И чем больше бонусов им приносит эта позиция, тем 
более дикие высказывания в адрес русских они делают.

Marina Akhmedova
Посмотрела видео, записанное родителями мальчика из Махачка-

лы - незнакомый взрослый мужик позвонил ребенку лет 10 и пытался 
уговорить его включить конфорки, а потом задуть огонь. Голос - ров-
ный, уверенный. С этим человеком явно занимались, и он сам - уже 
опытный специалист. 

Это - тоже часть войны, которую ведёт Украина с Россией. Это - не 
единичные проявления озлобленных людей. Это согласованная так-
тика, которой Украину обучил Запад, и, разумеется, это - очередной 
опыт Запада над психикой человека. На что он способен. Как показы-
вает пример Украины, человек способен на многое. Я три минуты слу-
шала, как взрослый убеждает ребенка убить себя и убить других. Ему 
все равно, что это ребенок, что погибнут обычные люди, когда дом 
взлетит на воздух. Ни тени человеческого. И когда слушаешь его ров-
ный уверенный голос, дающий инструкции, начинает казаться, что го-
лос звучит из самого ада.

Жителей дома спасло то, что родители мальчика были рядом и кон-
тролировали ситуацию. А если бы нет? Детей необходимо приучать 
не отвечать на незнакомые номера. Голоса из ада пытаются добрать-
ся до российских детей и стариков. И это - ещё один груз в ту чашу, ко-
торая тянет Украину в преисподнюю

 
Политджойстик/Politjoystic

Многие считают, что после выборов Президента России закрутят 
гайки и особенно это нагнетают иноагенты из-за рубежа. Но, будет всё 
иначе. Их раскрутят и бизнесменам  дадут дополнительные возмож-
ности. 

…
Логика нынешней экономики России, когда требуются деньги на 

СВО и усиленную соцполитику, говорит об этом. Налоги из воздуха не 
берутся, а значит свобода предпринимательства - необходимый фак-
тор. Конечно, в ответ «попросят» прозрачности и ответственности. 

…
Правительство готовится именно к такому сценарию и тем же будет 

руководствоваться Президент Путин в мае, назначая новый состав Ка-
бмина.

https://t.me/Marinaslovo/7910
https://t.me/politjoystic/36501
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Николай Стариков
Путин сегодня в ударе. 
Раздаёт по серьгам всём «сёстрам» из американской администра-

ции
В 1904 году прадед господина Блинкена уехал из Киева в Соеди-

ненные Штаты. Значит, никакой Украины там не было, если он гово-
рит, что бежал из России. Судя-по всему, господин Блинкен — наш че-
ловек.

Для России будет лучше, если на выборах в США победит Байден, 
сказал Путин. 

«Байден более опытный и прогнозируемый. Но Россия будет рабо-
тать с любым лидером США».

Verum Regnum|Наш Regnum
Путин признался, что не получил полного удовольствия от интер-

вью с Карлсоном, так как тот лишил его возможности давать острые 
ответы на острые вопросы. 

Президент РФ  назвал Такера Карлсона «опасным человеком», по-
тому что тот во время интервью избрал тактику терпеливого слушате-
ля.

Также Путин назвал хорошим тот факт, что западные лидеры посмо-
трели его интервью Карлсону.

МАРДАН
В РФ  будут конфисковывать имущество у осужденных за «фейки» о 

российской армии. Путин подписал соответствующий закон.
В перечень статей УК, по которым предусмотрена конфискация, так 

же входят:
- Призывы к экстремизму и деятельности, направленной против без-

опасности государства;
- Дезертирство и неисполнение приказа в армии;
- Призывы к введению санкций против РФ  и ее жителей;
- Участие в исполнении решений международных организаций, в 

которые не входит Россия.
В общем, все очень логично и вполне соответствует тысячелетней 

традиции классического государства. Тех, кто поверил Ф укуяме, не 
жалко. Они - дебилы.

МАРДАН
Памятник Жванецкому открыт в Ростове-на-Дону. В 200 километрах 

от фронта. Накануне дня освобождения города от немецко-фашист-
ских захватчиков.

Чем руководствовался ростовский губернатор, устроивший этот ша-
баш, да еще украсив его задержанием доброй русской женщины, у ко-

https://t.me/nstarikovru/43468
https://t.me/regnum_na/53469
https://t.me/mardanaka/19330
https://t.me/mardanaka/19332


ОГЛАВЛЕНИЕ 1121ЧЕТЫРНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

торой хватило смелости сказать ему в лицо, что памятнику такой пле-
сени как Жванецкий в русском городе не место, я не очень понимаю. 
Может быть, вообще ничем. Может, он просто в детстве кроме «Во-
круг смеха» вообще ничего не смотрел.

Но неужели во всей ростовской администрации не нашлось просто 
нормального человека, который мог просто объяснить губернатору Го-
лубеву, что не нужно во время войны выставлять себя клиническими 
идиотами?

Verum Regnum|Наш Regnum
Дело в какой-то тоскливой неуместности появления таких памятни-

ков.
Страна пытается преодолеть сама себя, стать иной. Подвиги совер-

шаются каждый день — неслыханные. 
И тут — нате вам.

Объясняет Readovka
Жванецкий действительно любил страну — но не Россию: что не так 

с памятником сатирику в Ростове-на-Дону
Сегодня 81 год освобождению Ростова-на-Дону от оккупации. В 

наши дни это ближайший тыловой город-миллионник. В нём действи-
тельно ощущается дух войны, в отличие от Москвы или Петербурга. 
Русские солдаты и военные колонны давно стали частью городского 
пейзажа и даже быта. И тут совершенно неожиданно, словно чёрт из 
табакерки, в Ростове появляется памятник клоуну-русофобу Жванец-
кому.

Конечно, далеко не все ростовчане оценили такой перформанс. 
Местная жительница на открытии памятника даже вступила в поле-
мику с губернатором Василием Голубевым. Женщина справедливо на-
помнила, что Жванецкий был русофобом и ненавидел Россию, меч-
тая её разровнять (это, кстати, его буквальная цитата). Губернатор от-
ветил, что «сатирик» любил страну и «многое для неё делал».

Что же на самом деле делал Жванецкий для страны? В 1993 году 
он аплодировал расстрелу Белого дома. А во время чеченской войны 
Жванецкий активно выступал за скорейшие переговоры с террориста-
ми.

Уже в начале 2010-х сатирик поддержал Pussy Riot и одобрил бо-
гохульство в Храме Христа Спасителя. Для киевского режима же Жва-
нецкий и вовсе всегда был «своим человеком». В 2015 году он оказал-
ся в «белом списке» Украины, так как выступал против присоедине-
ния Крыма к России.

Русским солдатам Жванецкий и вовсе посвящал абсолютно плати-
новые монологи (в самом плохом смысле слова). Так, в одном из сво-
их известных выступлений он поведал, что «россияне очень быстро 
привыкают к войне», потому что в «окопах кормят», а ещё «есть воз-
можность где-то грабануть, с кем-то переспать».

https://t.me/regnum_na/53454
https://t.me/readovkaru/5829
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Так что губернатор Голубев прав. Сатирик действительно любил свою 
страну и очень многое для неё делал. Только страна эта не Россия, а 
Украина. Установка памятника такому деятелю прямо во время СВО 
— это плевок в лицо нашей Родине. Поэтому памятник Жванецкому 
нужно вернуть на его законное место.

На Украину.

Холмогоров
13 февраля в Ростове-на-Дону не был открыт памятник сатирику Ми-

хаилу Задорнову. И нигде в России не был открыт памятник Михаилу 
Задорнову. Замечательный рассказчик и публицист не только смешил 
людей. Он поднимал чувство собственного достоинства русских в те 
годы, когда оно было предельно задавлено.

Высмеивал королей мира – американцев («Ну тупыыыые!»). Рас-
сказывал людям о древней истории славян и Руси – в этих рассказах 
далеко не всё было научно, имелся неоязыческий уклон, но в том, что 
автор руководствовался горячим патриотизмом, сомневаться не при-
ходилось.

Задорнов содержал на свои средства русскую библиотеку в Риге. 
На свои средства поставил несколько памятников, в том числе няне 
Пушкина Арине Родионовне. Самому Задорнову нет в России ни од-
ного памятника. Всенародно любимый сатирик не удостоился ни од-
ной государственной награды, не считая значка «За вклад в россий-
скую культуру». Хазанову все четыре степени ордена «За заслуги пе-
ред Отечеством», а Задорнову – значок.

Задорнов и Жванецкий выступали на одних и тех же эстрадах, в од-
них и тех же программах, однако душок от монологов знаменитого 
одессита с потёртым портфелем был совсем другой: «Моя мечта – раз-
ровнять место, где была Россия, и построить что-то новое». 

Разница между Жванецким и иноагентом Шендеровичем была лишь 
в том, что первый успел вовремя умереть. Успей на кладбище первым 
– и тебе поставят памятник.

Сыны Монархии
В город, откуда изгоняют Петра Врангеля, обязательно заявятся Жва-

нецкие.
И, наоборот!

https://t.me/holmogortalks/32506
https://t.me/SonOfMonarchy/14767
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ПЯТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Успешные атаки по Харьковской области и всей Украине.
• А в Белгороде атакован торговый центр. И футбольное поле.
• Ребенка убили.
• Русские скорбят когда гибнут гражданские а на Украине раду-

ются
• Так вот что терпел Донецк 8 лет
• Ну теперь мы точно не забудем и не простим и убьем всех по 

несколько раз
• А вообще удар по Белгороду нанесен чтобы отвлечь от Авдеев-

ки
• В Авдеевке захвачена часть ПВО, враг бежит
• Свиная крепость наконец обмякла
• Настоящие победители должны избегать восторгов
• Укры оступают, но не бегут
• В России нет ничего личного 
• Надо было начинать раньше но мы думали что имеем дело с по-

рядочными людьми, сказал Путин
• Главный тезис Путина: Украинцы и Русские – единый народ
• Почему Байден хороший а Трамп плохой? Зачетный троллинг 

Путина.
• Сменен командующий Черноморского флота
• Уничтожен польский спецназ
• Плохой Рамштайн и хорошее космическое супероружие для коа-

лиции добра
• За что воюет Украина? Пора уже капитулировать!
• Или бежать в Швецарию
• Иноагент Быков-Зильбертруд как эталон мерзости
• Предатели теперь ставят на Даванкова
• Нужно поднимать людей, нужно мобилизовать их, нужна кон-

солидация вокруг нашего Президента.

Военкор Котенок
Очень мощные взрывы в районе Чугуева (Харьковская область). Не 

менее четырех прилетов. 
По результатам — будет ясно к утру.

ZERGULIO
Утро сегодня несет много тепла и света укронацистам. Львов, Запо-

рожье, Павлоград, Днепр, Чугуев, Киев, Луцк, Винница, Староконстан-
тинов и другие города. Проще сказать, куда не прилетело 🚀🐽💥 

Украинские паблики похрюкивают над тем, что некоторые ракеты 

https://t.me/voenkorKotenok/54004
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56421
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нарезают круги в регионах, и только потом бьют. Пусть похрюкивают, 
это не отменяет необходимости выявляения расположений ПВО. По 
которым чуть позже прилетит сразу и много. 

Хорошо начинается день ☕💥

Поддубный |Z|О|V| edition
Противник нанес ракетный удар по торговому центру в Белгороде. 

Количество жертв может вырасти после уточнения. Ликвидацией по-
следствий удара занимаются экстренные службы.

ZERGULIO
[18+] Белгород. Удар укронацистов по футбольному полю. Женщи-

ны и дети. 
Нацистскую Украину надо выключить безо всяких оглядок на «за-

падных партнеров», «демократическое мировое сообщество» и про-
чий триппер вроде «Минских соглашений».

Marina Akhmedova
По Белгороду ударили Вампирами. По ТЦ, по школьному стадиону 

и по многим другим местам. По школьному стадиону украинские вам-
пиры били, чтобы сорвать выход из дистанционного обучения, наме-
ченный на 19 февраля. Целились, конечно, в школу. Один ребенок по-
гиб. Вампиры.

Сладков+
БЕЛГОРОД. ШЕСТЬ ПОГИБШИХ ГРАЖДАНСКИХ ЛЮДЕЙ, УДАР ПО ЖИ-

ЛЫМ КВАРТАЛАМ
ВСУ десять лет подряд практикуют месть гражданским за свои неу-

дачи на поле боя. Я был свидетелем десятков таких кровавых акций в 
Донбассе. Сотни и сотни мирных жителей погибли на улицах Донец-
ка, Горловки, Ясиноватой, Зайцево и тд. 

Мы такие удары не практикуем. Думаю, украинский Главком Сыр-
ский значительно поднимет статистику таких акций. И уверен, не столь-
ко по своей инициативе, сколько по концепции отношения НАТО к Рос-
сии. 

Украину мажут в крови.

АДЕКВАТ Z
Когда рано утром по тыловым целям хохлов прилетело несколько 

десятков ракет, жертв среди гражданских было ноль. Террористиче-
ский удар свиноты по белгородскому торговому центру, по информа-
ции на прямо сейчас, унес пять* жизней, в том числе двух детей. Сви-
нота, как всегда, толпами скачет до потолка от единственного доступ-
ного ей счастья.

Мы никогда не оскотинимся до того, чтобы уподобляться двуногим 
животным в методах ведения войны. Но элементную базу, на которой 

https://t.me/epoddubny/19060
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56432
https://t.me/Marinaslovo/7916
https://t.me/Sladkov_plus/9784
https://t.me/politadequate/8413
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их десятилетиями взращивали, разберем до состояния «камня на кам-
не не останется». Лекарство денацификации, которая по-настоящему 
начнется там, где завершится, достигнув своих целей, демилитариза-
ция, будет очень горьким. И принимать его многим и многим из тех, 
кто не сумеет удрать, предстоит кому годами, а кому опять-таки деся-
тилетиями.

Скачущих от счастья прямо сейчас тоже коснется.

ЖИВОВ Z
Понимаю, что сейчас не лучшее время, но скажу. Незадолго до се-

годняшней атаки Белгорода наши парни вычислили и уничтожили ряд 
пусковых установок в Харьковской области. Жаль, что не все.

Что до самих атак Белгорода, то мои источники говорят, что это «тре-
нировка» натовских сил. Есть вероятность, что основная цель этих атак 
- обучение технике преодоления эшелонов наших ПВО ближнего ра-
диуса действия. Закладка на будущую войну.

Таким образом, ненулевая вероятность, что это не просто террори-
стическая атака, но атака при полной поддержке и контроле со сторо-
ны НАТО. Напомню, что западные инструкторы и вооружения заме-
шаны в сбитии нашего самолета Ил 76 над Белгородом.

Старше Эдды
Ещё во время первого удара по Белгороду из Вампира писал, что 

лучшее средство ПВО против этой системы, это уничтожение установ-
ки на этапе развёртывания, во время движения или на стоянке. А са-
мое надёжное средство, это зачистка полосы шириной в 15 киломе-
тров в Харьковской области.  

ПВО может сбивать ракеты Града, но сделать это сложно и если хо-
хол пускает пол-пакета/пакет, что-то все равно пройдёт.

Тем более  перед хохлом стоит задача просто попасть в город, а не 
выцеливать военные объекты. 

Наши военные сегодня будут с удвоенным усердием убивать про-
тивника на Белгородском пограничье, а также петушить Харьков, но 
глобально решить проблему, можно только достигнув целей СВО. Рано 
или поздно мы своих целей достигнем, надеюсь, что при этом  ника-
ким излишним гуманизмом страдать не будем.

Логика Маркова
Удар по Белгороду и по Харькову несколько дней назад. Страшные 

жертвы. Там и там погибшие дети, в том числе младенцы. Но есть и 
огромная разница. 

По жертвам в Харькове в России скорбят. Над жертвами в Белгоро-
де разрешенные украинские публики глумятся издеваются и радуют-
ся.

Потому что Россия это сила Добра. И у нас нормальные обычные 
люди. А Украина сейчас служит дьяволу и те,  кто поддерживают укра-

https://t.me/zhivoff/12904
https://t.me/vysokygovorit/14622
https://t.me/logikamarkova/10382
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инский режим - это фашисты, по своему сознанию это члены тотали-
тарной фашистской секты. Спецслужбы США создали искусственную 
секту типа ИГИЛ.

ЖИВОВ Z
Украинское террористическое государство сегодня убило двух на-

ших малышей. Один еще был грудничок. У меня предложение про-
стое. За каждого грудничка по одной ковровой бомбардировке, или 
аналогичному удару другими средствами. Для тех кто «мы не такие» 
представьте, что это был конкретно Ваш грудничок. Надо отучить про-
тивника бить по нашим городам, и сделать это можно, только если 
враг умоется кровью. После убийства невинных малышей всякие нор-
мы гуманизма по отношению к врагу отменяются.

Поддубный |Z|О|V| edition
Такой противник не заслуживает ни уважения, ни сострадания. До-

нецкие об этом знают с 14го года. ВСУ именно с этого времени прак-
тиковали мстительные и трусливые удары по мирным после неудач 
на фронте. По Донецку всегда летело после поражений противника, 
по Белгороду так же. Трусливые ублюдки, у которых только и получа-
ется, что воевать с детьми и женщинами.

Marina Akhmedova
А вы думаете, откуда взялась «Аллея Ангелов» в Донецке? Вот так 

же планомерно день за днём Украина вырывала из рук родителей их 
детей - младенцев в колясках, первоклассников, подростков. Так и со-
бралась целая аллея. Практически на наших глазах собралась. Кто хо-
тел, тот смотрел и видел, кто нет - нет.

И вот кто нет, те в начале 22-го говорили, будто Аллея и  вопрос «А 
где вы были восемь лет?» - это кремлевская пропаганда. Сейчас у этих 
людей перед глазами Белгород. И они, глядя на него, могут увидеть, 
понять что такое Аллея Ангелов на самом деле. И больше никогда не 
говорить про то, что Аллеи не было, про то, что этих детей не жалко, а 
их родители сами виноваты. Нет, жалко, жалко. Жалко всех детей, и не 
существует никакой политики, когда убивают младенцев. Если только 
ты сам - не скот. 

Сегодня Украина вырывала у нас ещё одного младенца, и он стал 
частью Аллеи, в которую первый ребенок зашёл в 14-м году. Новый 
ангел ушел от нас. Украина умеет превращать детей в ангелов.

Zаписки мичмана Птичкина
Они убивают детей ...уже много лет
Наблюдаю, как люди «просыпаются» и понимают, кто такие хохлы 

и с кем мы вообще воюем. 
 1. Страшная трагедия в Белгороде открыла сегодня глаза сотням, 

если не тысячам соотечественников. Открыть глаза в 2024-м хуже, чем 

https://t.me/zhivoff/12901
https://t.me/epoddubny/19067
https://t.me/Marinaslovo/7918
https://t.me/rusfleet/9842
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в 2014-м. Но это лучше, чем никогда. 
2. Таких страшных трагедий — тысячи и тысячи. Мичман всё это ви-

дел в Донбассе. Через три месяца будет десять лет, как украинские во-
енные преступники начали террористические обстрелы русских горо-
дов Восточной Новороссии. Наших городов. 

3. Белгород ничем не отличается от Донецка, а Одесса — от Сева-
стополя. Херсон — такой же русский город, как и Николаев. Харьков 
основан русскими царями так же, как и Луганск.

4. Если это наша земля и наш народ, освобождать надо всё. Начи-
ная с Харьковской области. Полагаю, это эффективнее, чем выносить 
очередное военное преступление ВСУ «на рассмотрение междуна-
родных организаций».

5. Ну а выживших после Победы украинских нацистов следует по 
доброй русской традиции повесить.

— Украина должна быть уничтожена. 
— Желательно — до появления в Белгороде своей Аллеи Ангелов.

ДШРГ Русич
Если вы против ковровых бомбардировок Киева и Львова, а также 

ударов по их мирным кварталам (ракет Х22 и носителей достаточно, 
а точность позволяет бить прямо в микрорайон), так терпите то, что 
противник делает в Белгороде.

Пока ВЫ не поймёте, что мы воюем не с людьми, а с больными  жи-
вотными, в которых нет ничего человеческого и из которых никто не 
заслуживает прощения или сочувствия - вы будете получать события, 
как в Белгороде постоянно.

Убив их всех (а там мирных нет - ибо мирный налогоплательщик со-
держит солдат, их лечит, производит им еду), вы сможете обеспечить 
себе победу.

Alex Parker Returns
По поводу поста ДШРГ Русич, где нетакусики вместе с хохлами на-

крутили дизлайков. Вот как воюет Израиль в Секторе Газа. По мнению 
нетакусиков в коробочку нужно отправлять штурмовой отряд ибо го-
рода противника бомбить негуманно. Весь провал СВО обусловлен 
только запредельной идиотией в голове у Пыпы, которой потакали 
спецслужбы, тувинский дегенерат и Генштаб с пропитым воеводой Ге-
расимом. За этот гуманизм своей кровью заплатил русский солдат, а 
так же добрые русские люди ежедневно продолжают платить своими 
жизнями, как сегодня в Белгороде потому что старый дурак дал про-
тивнику возможность в начале мобилизоваться, а потом и наладить 
военную логистику с Запада, а про то что он еще и подарил им 300 
миллиардов долларов активов лучше и не вспоминать. Так что всем 
кто жалеет хохлов и ставит дизлайки я рекомендую рано или позд-
но пережить то, что сегодня пережил Белгород на собственном лич-
ном опыте. Я под бомбардировками бывал неоднократно и осколки 
из меня доставали. Поэтому я прекрасно знаю о чем говорю.  Посмо-

https://t.me/dshrg2/1616
https://t.me/apwagner/20132


ОГЛАВЛЕНИЕ 1128ПЯТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

трим что после этого останется от вашего тылового гуманизма. Всего 
хорошего!

OSSиноегнездо
Я думаю - а почему мы не выходим на акции с окровавленными 

буквами, куклами, с именами убитых Украиной мирных жителей при 
участии НАТО с 2014 года?

Почему мы не проецируем на посольства западных стран фото уби-
тых?

Почему мы сжимаем зубы и терпим, терпим?
Потому что русские - не пошляки, не истерики, не манипуляторы?
Но когда боль загоняется внутрь, мы мучаемся больше и дольше
Да, единственное, о чем можно сожалеть - что мы не начали воен-

ную операцию раньше. Как сказал вчера президент.
Благородно терпели, толерантно пытались договориться, рукопо-

жатно уважали суверенитет киевской неонацистской банды.
И вот. Теперь плачем над растерзанным четырехмесячным младен-

цем в Белгороде и его матерью.  
Враг будет уничтожен. В любом случае. Но сколько же боли.

Мария Захарова
Заявление МИД России  в связи с очередным преступлением киев-

ского режима
Преступный киевский режим не прекращает демонстрировать миру 

свою неонацистскую сущность.
В разгар дня 15 февраля ВСУ нанесли очередной массированный 

удар по мирным районам Белгорода. По предварительным данным, 
погибли шесть человек, в том числе один ребенок. 17 горожан, четве-
ро из которых дети, получили ранения. Повреждены многоквартир-
ные дома, одно из промышленных предприятий, автомобили, мага-
зин. Никакого военного смысла данная акция не имела.

Согласно информации Минобороны России, в тот же день системы 
ПВО уничтожили 14 украинских снарядов РСЗО «Вампир» над терри-
торией Белгородской области.

МИД России решительно осуждает это чудовищное преступление 
против мирных жителей и гражданской инфраструктуры. Оно будет 
должным образом расследовано, а совершившие его лица понесут 
суровое наказание.

Очевидно, что киевские нацисты, терпя провал за провалом на поле 
боя, варварски вымещают свою злость на мирных российских гражда-
нах. Нынешний теракт укробандеровцев вновь высветил преступную 
роль «коллективного Запада» во главе с США, продолжающего нака-
чивать фашиствующий режим смертоносным оружием, которое тот 
обращает против ни в чем не повинных гражданских лиц.

Призываем международное сообщество выступить с осуждением 
этого вопиющего преступного деяния. Намерены инициировать рас-

https://t.me/ossinoe/13360
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7096
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смотрение данного вопроса в Совете Безопасности ООН и других меж-
дународных структурах.

Платон Беседин
Сретение Господне… 
И циничные, людоедские атаки по Белгороду. 
Это сатанинская сущность ВСУ – бить именно в православные празд-

ники по мирным. 
Так происходит из раза в раз. Сам помню, как били по Донбассу на 

Пасху.
Потому что черти.

Сыны Монархии
На Сретение Господне укросатанисты убивают Русских детей в Бел-

городе…
О них, конечно, не будет скорбеть Лошак, Монгайт, Смольянинов и 

прочие выродки. 
Но их души уже в Раю. С ангелами.
Впрочем, мы знаем, кто стоит за спиной украинцев, однажды Лон-

дон тоже будет пылать, а американские демократы начнут умирать 
странными смертями… 

Да и чехам мы не забудем поставок оружия хохлам. Будет и в Праге 
еще один 1968-й…

Умный еврей при губернаторе
Как нам это пережить? Не надо никаких криков «доколе». Надо - 

удары возмездия, совмещающие «точечные ликвидации глав терро-
ристических организаций» и... Отнюдь не точечные. Только в сотни 
раз более сильные, чем по Белгороду.

Не мы придумали «принцип несимметричного ответа». Но он нам 
сейчас очень, очень подходит, этот принцип.

ЖИВОВ Z
Установлены личности операторов РСЗО Вампир, которые сегодня 

обстреляли Белгород? Кто ими командует? Из какого города? Винни-
цы, Ровно, Днепр? 100 искандеров в этот город, чтобы потом 300 лет 
помнили цену жизни одного русского ребенка.

Aviahub
Потом не нойте и не говорите      «А НАС ЗА ЩО?!»
За каждого нашего, мы заберём тысячу ваших.

Старше Эдды
Так убей же фашиста, чтоб он,

https://t.me/pbesedin/3164
https://t.me/SonOfMonarchy/14813
https://t.me/governorsjew/9594
https://t.me/zhivoff/12902
https://t.me/Aviahub34/2039
https://t.me/vysokygovorit/14627
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А не ты на земле лежал,
Не в твоем дому чтобы стон,
А в его по мертвым стоял.
Так хотел он, его вина,—
Пусть горит его дом, а не твой,
И пускай не твоя жена,
А его пусть будет вдовой.
Пусть исплачется не твоя,
А его родившая мать,
Не твоя, а его семья
Понапрасну пусть будет ждать.
Так убей же хоть одного!
Так убей же его скорей!
Сколько раз увидишь его,
Столько раз его и убей!

Сегодня умрет много хохлов. За невинное дитя, убитое ими в дет-
ской колясочке.  Но сколько бы их сегодня не подохло, нам все равно 
будет мало.

Андрей Медведев
Чем больше Украина будет терпеть поражение на фронте, тем боль-

ше и чаще украинские боевики будут совершать террористические ата-
ки.

Не только потому что будут мстить нам за проваленный контрна-
ступ, за то что Запад киданул, за то что мечта о величии Украины ока-
залась дутой. Это месть обиженных и обозленных.

Бандеровский террор будет усиливаться не только потому, что но-
вый главком Сырский, манкурт и мясник, будет стараться выслужить-
ся.

И не только потому, что кадры ГУР и СБУ западные спецслужбы го-
товили именно к террористической гибридной войне. 

Террористические атаки будут усиливаться, потому что значитель-
ная часть населения Украины хочет этого. Уровень ненависти ко всему 
«чужому» (Запад сюда тоже относится) внутри Украины сейчас при-
мерно такой же, как на территории Волыни и Галиции  в годы Волын-
ской резни.

Граждан Украины так долго учили ненавидеть русню, москалей, что 
им понравилось быть людоедами. А людоед без мяса и крови не мо-
жет.

Террористические атаки это  вурдалачий ответ украинской власти 
на такой же людоедский общественный запрос. Тут у них все разногла-
сия пропадают. Достаточно посмотреть украинские ТГ каналы и ком-
ментарии в них.

Ну что же. Невинно убиенным русским людям Царствие Небесное.

https://t.me/MedvedevVesti/16687
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А каждому вурдалаку, со временем, достанется его осиновый кол. 
Они это знают. И боятся.

ЖИВОВ Z
Ракеты для убийства Белгородских детей, судя по всему, поставили 

из Сербии. Нет слов просто. Сербы вы превращаетесь в болгар, а еще 
один шаг, и станете албанцами. 

Рыбарь
Во всей этой истории с обстрелом Белгорода сербскими ракетами 

есть одна важная деталь.
Лежали себе эти ракеты Бог его знает сколько, но решили ими вы-

стрелить по Белгороду, по гражданскому объекту не когда-нибудь, а 
именно сегодня. 

А ведь сегодня, 15 февраля, — день государственности Сербии, боль-
шой национальный праздник.

Таких совпадений попросту не бывает: обычно подобным грешат 
британцы, которые уж очень любят символизм и всё с ним связанное. 

Это в копилку к вчерашнему инциденту с потопленным «Цезарем 
Куниковым» (аккурат в день смерти реального Куникова).

Украинцы-то, понятно, сделали то, что сказали белые господа. Вот 
только заказчик у акции с далеко идущими геополитическими послед-
ствиями — не украинский Генштаб

Что-то знаю / Павел Данилин
Первый котел в Авдеевке ВСУ попытались прикрыть терактом, уда-

рив по Белгороду.

Пинта разума
На российский массированный ракетный удар по военным объек-

там противник предсказуемо ответил залпом РСЗО по центру Белго-
рода. И так будет продолжаться, пока в Харьковской области не поя-
вится буферная зона. Более того, в ближайшее время ВСУ перейдут к 
«громким» ударам, рассчитанным на медийный эффект. 

Потому что судьба авдеевского гарнизона предрешена и вопрос 
только времени (не очень большого), когда Авдеевка, откуда годами 
обстреливался Донецк, падёт. Зеленскому нужно будет перебить па-
дение Авдеевки и к этому надо готовиться. Чем больше побед у Рос-
сии на фронте, тем злее будут ответные уколы.

Логика Маркова
Авдеевка. Сейчас там страшная рубка ещё и потому, что Сырский 

бросил туда самую фашистскую часть ВСУ - 3ю бригаду, а это Азов. И 
воюют они мотивированно, как настоящие фашисты.

И в плен азовцев после истории с их выдачей теперь не берут.

https://t.me/zhivoff/12903
https://t.me/rybar/57161
https://t.me/ctotoznayu/6022
https://t.me/pintofmind/3609
https://t.me/logikamarkova/10375
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Поэтому все социальные сети Украины пестрят сейчас сообщения-
ми о погибших фашистах азовцах.

Возможно, в Авдеевке будет полностью уничтожена вся фашистская 
бригада Азова. Впрочем, украинский режим сделал из фашистов Азо-
ва символ мужества украинского духа, поэтому наиболее вероятно, 
что после полного уничтожения в Авдеевке фашистская бригада Азо-
ва будет полностью восстановлена.

Операция Z: Военкоры Русской Весны
1-я Славянская бригада подняла флаг России над над главной кре-

постью ВСУ на юге Авдеевки , — укрепрайоном «Зенит»!
На юге Авдеевки наши бойцы фланговыми манёврами завершили 

окружение и захват мощнейшего укрепрайона «Зенит»!
Пал важнейший узел обороны - база ПВО на юго-западе у Авдеев-

ки, превращенный ВСУ в настоящую крепость с подземными укрепле-
ниями, залитыми толщей бетона.

Этот укрепрайон мог сковать наше наступление, вклиниваясь в рос-
сийские позиции и мешая  штурму Авдеевки с этого направления. 

И вот, в ходе грамотной операции бойцы 1-й Славянской выбили 
врага, взяв эту крепость ВСУ.

Военкор Астрахань
Авдеевская часть ПВО взята!
Нет больше того укрепрайона на который мы с 15го года смотрели 

со Спартака. Знамя над частью водрузили бойцы 1ой «Славянской» 
бригады 1го Донецкого корпуса. Той бригады, которая участвовала в 
боях за часть ПВО ещё в январе 2015 года.

Слава тем, кто дошёл! Вечная память всем, кто не дожил.

Норин
Наши на базе ПВО у Авдеевки. Просто переполняет сейчас. 
Вокруг Донецка как будто блокаду Ленинграда прорывают. Чудо-

вищная осада в 10 лет. Её рвут. Наши штыки на высотах Синявина, наши 
полки подо Мгой...

ZERGULIO
Украинские военные уже начали частичный отход в районе Авдеев-

ки, считают сдачу города российским силам лишь вопросом времени 
(с) Washington Post

Президент Украины Владимир Зеленский подписал закон о легали-
зации в стране марихуаны.

Не поможет, Володимир Олександрович. От ваших «перемог» со 
знаком минус на фронте не спасет никакая трава. Надо сразу героин 
легализовывать.

https://t.me/RVvoenkor/62129
https://t.me/astrahandm/11181
https://t.me/norinea/2279
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56438
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МИГ России
При попытке вывода сил из Авдеевки у ВСУ очень большие потери, 

отход изначально пошел не по плану и превратился в тотальный кро-
вавый хаос, причем непонятно уже, что наносит бОльший ущерб — 
наши удары, «дружественный огонь» или потеря ориентировки с вы-
ходом на минные поля.

Завтра-послезавтра на Украине начнется поиск виновных во всем 
этом авдеевском кошмаре.

Но главная эвакуация, конечно, прошла мега-успешно.
Речь идет о Залужном. Очень вовремя cо своего поста соскочил.

Андрей Медведев
Интересно, на кого в Киеве свалят сдачу Авдеевки? 
На Залужного, который плохо слушался начальников из НАТО?
Или на Сырского, потому что он кацап москальский?

Kotsnews
Андрей Андреич, Сырскому еще и орден дадут за Авдеевку. Как дали 

за Дебальцево орден Богдана Хмельницкого и погоны генерал-лейте-
нанта. 

Все ж отработано на Мариуполе. Нас затянули в ловушку, в которой 
перебили всю российскую армию и выиграли время для, например, 
подготовки оборонительных рубежей. Так это подадут Украине.

А Сырский - гений стратегии. Да еще и людей отвел. Кампания по 
отбеливанию имиджа мясника, начавшаяся с интервью немцам, в са-
мом разгаре.

Военкор Астрахань
Потерю Авдеевки в Киеве не будут ни на кого сваливать, а подадут 

как самую длинную в современной истории оборону города (с января 
2015 года). 

Аналогичный опыт уже у них есть. То, что у нас называется летними 
котлами 2014 года у них самый длинный успешный рейд в мировой 
военной истории. Ну или Аэропорт, который они «обороняли» доль-
ше, чем держался дом Павлова в Сталинграде. Правда, в Сталинграде 
не было ОБСЕ и прекращений огня, но это на Украине не проговари-
вают.

Более того, они попробуют объявить это частью воинской культу-
ры. Появятся картины, придумают эмблемы и будут продавать мерч. 
Киборги, промберги, будут ещё несколо видов авдомбергов.

Кухня черносотенца
Свиная крепость наконец обмякла
Врагов ждёт жуть
Авдеевы конюшни дождались Геракла

https://t.me/mig41
https://t.me/MedvedevVesti/16691
https://t.me/sashakots/45010
https://t.me/astrahandm/11182
https://t.me/chernaya100kitchen/3923
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Ещё чуть-чуть.

Платон Беседин
Знаете, я как-то угодил в Донбассе под обстрел. Это был первый в 

моей жизни обстрел. И люди, которые казались мне смелыми, стано-
вились испуганными. От обстрелов Донецка погибли мои товарищи. 
Так что я очень хочу, чтобы обстрелы Донецка прекратились. А для 
этого, в том числе, нужно брать Авдеевку… 

И сейчас наши парни бесстрашно двигаются вперёд. 
Но вот этот тон – восторженный, захлёбывающийся, пафосный, над-

менный, в котором пишут о взятии Авдеевки, – он просто отвратите-
лен. Со всеми этими высокопарными эпитетами и мемасиками. Я по-
нимаю, что из телестудий и на телеграм-диванах легко вот так захлё-
бываться успехами (захлёбываться не от успехов российской армии 
даже, а от самих себя, наблюдающих), но имейте совесть – это не фут-
больный матч.

Это грязь, кровь, боль. Это русские убивают друг друга. Это чудо-
вищное напряжение. Это разорванные мины и оторванные конечно-
сти. И говорить в подобном тоне, будто вы матч комментируете – это 
мерзость, это неуважение к русским людям, неуважение ко всем тем, 
кто сегодня совершает подвиг. 

Гадко. Потому что всё это не достойно настоящих людей.

Военкор Котенок
Итак, краткий итог сегодняшнего дня.
Укры начали выходить из Авдеевки, их усилили 3-й бригадой. 
Свежие силы бьются, как черти, но наш потрёпанный солдат идёт 

вперёд и его не остановить.
Численное и огненное преимущество — на нашей стороне. 
Противник планомерно отходит и уже сам частично оставляет по-

зиции, что и дало продвижение у «Зенита» и продвижение в районе 
ДФ С. 

Сложнее ситуация на юге, где мы продвигаемся вперёд к населён-
ному пункту Ласточкино, но противник делает всё, чтобы замедлить 
наши темпы. Огромное препятствие для обеих сторон грязь, сойдя с 
дороги, каша по колено.

Повторю, что не стоит спешить и торопить события, потому что про-
тивник не чувствует себя окружённым в безвыходной ситуации. 

ВСУ планомерно отходят, для прикрытия оставляют огневые точки 
и наблюдательные пункты. 

Никакой агонии и паники у них нет, не нужно сходить по этому по-
воду с ума, недооценивая противника.

Очень надеюсь на воинское мастерство и умение в расчете на то, 
что мы сможем создать полноценное окружение, с множеством плен-
ных.

https://t.me/pbesedin/3165
https://t.me/voenkorKotenok/54039
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Комиссар Исчезает
Великая, но и трагическая особенность русской истории - в том, что 

в России «нет ничего личного».
Каждое большое дело, которое кто-нибудь здесь начинает, - обык-

новенно выталкивает своих создателей, избавляется от них, губит их, 
а то и просто забывает о них, но зато - само это дело живет и живет, и 
нет ему конца.

Ничего не осталось уже от русской яхты «Гранма», то есть от того 
смелого отряда первопроходцев, что в апреле 2014 года занял Сла-
вянск, прибыв туда в фургоне «Новой почты». Командира посадили 
свои же, многие бойцы погибли, а кто-то, наверное, жив, но этих лю-
дей в любом случае нет в мире официоза и пропаганды, они прочно 
забыты.

Но сам этот отряд, затем превратившийся в армейское подразделе-
ние, и неоднократно, конечно, менявший состав, - так и воюет. 

И вот, прошло уже десять лет - и эта первая славянская бригада, со-
всем другая, но в то же время и та же самая, снова побеждает и под-
нимает русские флаги над неприступной, казалось, Авдеевкой. 

Никого нет, - но все по-прежнему.
Ничего не получилось так, как хотелось, - но все не зря.
Все давно кончилось, - но все продолжается, и дело живет, и нет 

ему конца.

Андрей Медведев
Путин о спецоперации:
 «Единственное, о чем можно сожалеть, что Россия не начала ак-

тивных действий на Украине раньше».
Наш Верховный главнокомандующий, невероятно сильный поли-

тик. Потому что умеет признавать ошибки. Системы, государства, свои.
Именно поэтому мы без всяких сомнений победим. Я не знаю, ко-

нечно, о каком «раньше» говорит наш Верховный. Это 2014, или 2016 
год?  Или о том, что не нужно было верить Западу и устраивать Мин-
ские соглашения. Это знает только сам Владимир Владимирович. О 
чем он сегодня досадует.

Возможно, ошибки ещё будут. И трудные дни будут. И льстивые 
предложения договориться. 

Но эта фраза Верховного определённо даёт понять, что мы пойдём 
до конца.  До Победы.

Логика Маркова
Путин заявил, что он сожалеет, что не начал СВО раньше. Это то, что 

я говорил много раз, 
1. СВО надо было начинать весной 2014, - когда стало ясно, что на 

Украине установился неофашистский режим. 
2. СВО надо было начинать осенью 2014, - когда ВСУ были разгром-

лены.

https://t.me/komissarischezaet/544
https://t.me/MedvedevVesti/16685
https://t.me/logikamarkova/10366
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3. СВО надо было начинать осенью 2015 - когда было ясно, что Минск 
2 не собираются выполнять.

Тогда СВО прошло бы намного легче. Очень хорошо, что Путин пу-
блично признал это.

Лев Вершинин
Единственное, о чем мы можем сожалеть - что не начали наших ак-

тивных действий раньше, полагая, что мы имеем дело с порядочны-
ми людьми.

  Очень важный момент. Ведь, согласитесь, любой, хотя бы и самый 
величайший лидер, - будь то хоть Август, хоть Сталин, хоть даже Пу-
тин, - может в полной мере реализовать свой гений только взаимо-
действуя с ближним кругом. Этот круг снабжает его информацией, не-
обходимой для принятия верных решений. И что же все мы видели?

Все мы видели, что год за годом люди, которым президент РФ  до-
верял, говорили ему, что партнеры порядочные люди, что нужно по-
терпеть, признать Петю, не брать Мариуполь, не развивать успех по-
сле Иловайска и Дебальцева, что нужно договариваться, что «минску» 
нет альтернативы, а гарантии Берлина и Парижа надежны, что Укра-
ина никуда не денется, ибо тысячелетние ментальные и экономиче-
ские связи разорвать невозможно, что если пересидеть Обаму, добрый 
Трамп будет подыгрывать Москве, что Европа замерзнет без россий-
ского газа, а ежели что, так стоит великому человеку нахмуриться, и 
трусливые хохлы тут же разбегутся и принесут ключи от Киева.

Но были ведь и другие. Которые год за годом  волками выли о том, 
ждать от этих партнеров порядочности - глупо, что терпеть - ошибкой 
хуже преступления, что Петя брехло, а гарантии Берлина и Парижа 
кондома коцаного не стоят, что если речь идет о выгоде США, Трамп 
ничем не лучше Обамы, что нужно   брать Мариуполь, развивать успех 
после Иловайска и Дебальцева, что «минск» - пустая бумажка, нужная 
Западу только для того, чтобы подготовить Украину к реальной войне, 
промыв мозги большинству и убив или запугав всю оппозицию,  что  
тысячелетние ментальные и экономические связи, если враг пойдет 
по беспределу, порвутся на раз, - и чем дольше терпеть, тем тяжелее 
будет неизбежная война.

 И нет, не будем рассуждать о мотивах, по которым имеющийся 
ближний круг дезинформировал президента РФ . Это неважно. Важно, 
что в таких случаях любой серьезный политик отстраняет обмишулив-
шихся советников и приглашает других, тех, которые все точно про-
гнозировали и готовы исправлять ситуацию. В этом и есть залог вели-
чия лидера.

Итак, очевидное признано.
Вывод ясен: менять ближний круг.
Иных вариантов нет.
Ждем..

Marina Akhmedova

https://t.me/putnik1lv/6917
https://t.me/Marinaslovo/7920
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Владимир Путин в интервью американскому журналисту сказал о 
двуединстве России и Украины в одной душе. Он говорил, что Запад 
не сможет разорвать это единство, растащить эту душу, даже с помо-
щью боевых действий. И тут же события, подтверждающие его слова, 
посыпались как из рога изобилия. Зеленский, наконец, снял Залужно-
го и назначил Сырского. А у Подоляка, бескомпромиссно плюющегося 
в русских, вдруг обнаружился брат в Москве. Журналисты предъявили 
этого брата ему в эфире, и Подоляк оконфузился, но всем, что он гово-
рил, оправдываясь за родство, только подтверждал слова российско-
го президента.

Военкор Котенок
Главные заявления Президента, сделанные во время посещения 

«Уралвагонзавода»:
— русские и украинцы — это один народ;
— мы никогда не делали между ними разницы, как и между Росси-

ей и Украиной;
— Москва продолжит и дальше защищать наших людей, которые 

там живут;
— в России не было и никогда не будет никакого сочувствия к наци-

стам;
— два ребёнка должны быть нормой для российской семьи, если 

мы хотим сохраниться как этнос;
— несмотря на то, что в зоне СВО перед нами стоят острые задачи, 

гражданская повестка также остаётся значимой.

Логика Маркова
Россия никогда не разделяла русских и украинцев и Россию и Укра-

ину, потому что мы единый народ. Ещё раз заявил Путин. И это под-
тверждает главный тезис Путина в исторической части его знамени-
того интервью, - жители Украины в большинстве своём русские люди 
больше тысячи лет. И вывод очевиден- они должны жить вместе. Это 
и есть цель СВО. Не завоевать чужую Украину, а присоединить свою 
Украину.

Логика Маркова
Советник Зеленского Михаил Подоляк имеет брата в России, в Пи-

тере. Командующий ВСУ Сырский имеет родителей в России, во Вла-
димире.

Ясно видно, что война имеет характер гражданской войны. А у граж-
данской войны свои законы. В ней важнейшую роль играет идеология. 

А здесь народ наш брошен властью, которая и не хочет и не может 
сформировать внятно идеологию. И вот народ сам пытается сформи-
ровать идеологию своей войны, за которую он платит жизнями. 

Невиданное дело в истории, потому что обычно идеологию форму-
лирует политическая партия. А у нас нет такой партии. Правящая в Рос-

https://t.me/voenkorKotenok/54029
https://t.me/logikamarkova/10384
https://t.me/logikamarkova/10387
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сии элита уже почти 25 лет не может выработать никакой своей иде-
ологии.

Логика Маркова
Наш противник решил проблему идеологии предельно просто - ему 

эту идеологию разработал и жестоко навязал оккупант и диктатор в 
лице США.

АДЕКВАТ Z
Ф антастический сеанс полуночного троллинга от Верховного (Блин-

кен - наш человек, волнуемся, не доигрался бы до провала) увенчал-
ся прямым вопросом и прямым на него ответом: Байден для нас же-
лательнее Трампа, он опытный, прогнозируемый и (отдельный тролл-
фейс) старой формации. Вмешиваться в их выборы не стесняемся уже 
окончательно, второй заход за неполную неделю, беря отсчет от боль-
шого интервью.

Какой из слоев двойного или, вернее, множественного дна тут клю-
чевой, так сразу и не скажешь. Может, игра на лапку агенту Дональду, 
чтобы тот имел повод наигрывать себе висты от противного. Может, 
вполне искренняя констатация, что дедулька Джо - самый удобный по 
совокупности качеств (включая неназванные вслух, вернее, вслух как 
раз отрицаемые) партнер по похоронам старого миропорядка. Понят-
нее, возможно, станет по тому, в каких словах и выражениях вмеша-
емся в их выборы при следующей оказии.

Но в любом случае срезонирует именно с той силой, с какой и по-
ложено.

Логика Маркова
России лучше Байден, а не Трамп, потому что Байден более пред-

сказуемый политик - об этом прямо заявил Путин по государственно-
му российскому ТВ. Это сенсация. 

 В этих словах есть большая правда, потому что это запрос Трампу - 
быть более предсказуемым. 

И в этих словах - запрет Байдену использовать симпатии Путина к 
Трампу в борьбе Байдена против Трампа.

А вообще то Байден главный виновник войны на Украине. И неза-
конный президент США. Но корректный вежливый, уважающий народ 
США Путин это на скажет.

Олег Царёв
В минувшую субботу Дональд Трамп сделал ряд высказываний по 

Украине и НАТО, которые очень не понравились и демократам, и ев-
ропейцам, поэтому стали у нас поводом для радостных комментари-
ев. К сожалению, радоваться там, по-моему, нечему.

В сети Truth Social он опубликовал пост  со словами «Мы никогда 
больше не должны давать деньги без надежды на возврат или без ка-

https://t.me/logikamarkova/10388
https://t.me/politadequate/8410
https://t.me/logikamarkova/10373
https://t.me/olegtsarov/10583
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ких-либо условий. США больше не должны быть «глупыми»!» Хотя в 
посте нет слова «Украина», его связали с ней и не зря, ибо эта же тема 
поднималась в выступлении Трампа перед его сторонниками  в Юж-
ной Каролине (фрагмент есть на видео), (https://www.youtube.com/
watch?v=j2riQ0VBMUE) где в частности сказал: «Мы уже вложили в 
Украину более $200 млрд, а они могли бы заключить сделку с Россией 
в ближайшие три недели, и внезапно не захотеть с нами иметь дело. 
Почему мы вложили более $200 млрд, а европейские страны … вло-
жили $25 млрд. Мы вложили на 200 с лишним больше,  хотя это вли-
яет на них гораздо больше... Один из президентов большой страны 
сказал: «Сэр, если мы не заплатим, и на нас нападет Россия, вы защи-
тите нас? Я сказал: «Я бы не стал защищать вас, вы должны оплатить 
счета», и деньги потекли рекой, сотни миллиардов долларов пришли 
в НАТО…У них сегодня есть деньги из-за того, что я сделал…»

Похоже, Трамп считает, что Украине надо давать деньги, но на усло-
виях, во-первых, исключающих договоренность с Россией без амери-
канского согласия, во-вторых, в обмен на гарантии с ее стороны, а по-
скольку Киев неплатежеспособен, речь, видимо, идет о кредитах под 
залог имущества, прежде всего земли. Вообще-то мысль о договорен-
ностях Киева с Москвой очень напоминает мейнстрим западной прес-
сы в 2019 году, когда ее переполняли страхи насчет того, что новичок в 
политике, русскоязычный комик помирится с Москвой. В итоге Зелен-
ский нарастающими обстрелами Донбасса всё доказывал беспочвен-
ность этих подозрений, пока не доигрался до СВО. Но у кое-кого, как 
видим, подозрения остались. А в случае предоставления американца-
ми кредитов Киеву под залог, вовлеченность США в конфликт только 
возрастет, ибо он превратится в войну за сохранение уже их собствен-
ности.

Также, Трамп предлагает, чтобы европейцы больше вкладывались 
в Украину. Именно поэтому Трамп напоминает, каким успешным ме-
неджером он оказался, увеличив военный бюджет противостоящего 
России блока за счет европейцев. По сути это похвала в адрес самой 
антироссийской части блока: Польши, Прибалтики, Великобритании 
— у них наибольшие военные расходы в процентах к ВВП. В общем, 
от Трампа слышен не изоляционизм, которого придерживаются Такер 
Карлсон и вышедший из президентской гонки Вивек Рамасвами, а под-
талкивание европейцев к милитаризации и увеличению помощи Кие-
ву, что, понятно, абсолютно не нужно России.

И, наконец, фрагмент о войне: «Война - это катастрофа, гибнут ты-
сячи, сотни тысяч людей гораздо больше, чем вы читаете…Нам нужно 
урегулировать эту войну, и я ее урегулирую». Да, здесь – и в целом – в 
этом выступлении нет традиционных для Запада слов о «российской 
агрессии» и этот фрагмент может показаться вполне приемлемым. Но 
правомерно спросить, где же Трамп настоящий – в этих словах, или в 
озвученных ранее опасениях по поводу договоренностей Киева с Мо-
сквой без американского участия и намерения давать деньги Киеву, 
но в кредит.

А еще лучше помнить, как часто не оправдывались надежды на за-
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падных политиков. И здесь речь не только о Трампе. Хотя именно он 
обещал поладить с Россией до своего избрания президентом в 2016, 
а уже в первый год правления снял эмбарго (устроенное Обамой со-
вершенно добровольно) с поставок Украине оружия и передал ей те 
самые «Джавелины», что потом жгли наши колонны под Киевом.

Обыкновенный царизм
Какой будет политика Трампа по России? Спойлер: он нам не друг
Похоже, что Дональд Трамп действительно планирует помирить Рос-

сию с Украиной, если победит на выборах. Об этом сообщили агент-
ству Bloomberg в окружении главного республиканского кандидата. 
Но, как говорится, есть нюанс!

Чтобы посадить Зеленского за стол переговоров с Путиным, Укра-
ине могут пригрозить урезанием финансовой поддержки от США. Но 
если будет нужно принуждать к переговорам уже русских, то админи-
страция Трампа, напротив, пригрозит дать украинцам еще больше де-
нег и оружия.

Более того, советники Трампа, Ларри Кудлоу и Роберт О’Брайен, по-
требовали ужесточить антироссийские санкции, чтобы оказать давле-
ние на Москву. Другими словами, от республиканской администра-
ции не стоит ждать никакого дружелюбия.

При этом информацию Bloomberg о всех этих планах стоит считать 
близкой к истине, потому что ее обнародование выгодно для респу-
бликанской кампании. Республиканцы хотят показать, что Трамп за-
кончит надоевшую американцам войну, но готов быть жестким в от-
ношении России. То есть закончит на американских условиях (прости-
те, а мы точно хотим заканчивать войну на американских условиях)?

В эти же планы входит деление НАТО на две части, где приоритет бу-
дет отдан странам, которые граничат с Россией, Белоруссией и Украи-
ной на всем протяжении от Баренцева до Черного моря. Из этого поя-
са только Венгрия со Словакией не враждебны к русским, но Ф инлян-
дия, Прибалтика и Польша явно будут перевешивать их влияние.

Так что возможное избрание Трампа сулит России откровенно мало 
хорошего (можно было так не облизывать Такера Карлсона). Вместо 
сенильного деда-самохода в Овальном кабинете окажется серьезный 
и харизматичный лидер, готовый сделать против нас все, что США и 
так делали за время украинского конфликта. Но куда более эффектив-
но.

AGDchan
Про странные высказывания Путина относительно американских 

политиков и общественных деятелей.  Путин ясно осознает, что для За-
пада он - «доктор зло» и иронизирует над этим. Стоит ему похвалить 
Такера Карлсона и его интервью, и возможно, того повяжут прямо на 
взлетной полосе. Путин говорит «не жалко», выручая хорошего чело-
века. Одно положительное слово о Трампе, и того убьют, засудят как 
минимум. Вот Владимир Владимирович и избрал выигрышную стра-

https://t.me/ordinaryczarizm/3564
https://t.me/Agdchan/14139
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тегию хвалить последнюю мразь. В риторике это называется антиф-
раза, прием, когда форма  высказывания прямо противоположна его 
интенции и истинному содержанию. Конечно, напрямую это не срабо-
тает, но жизнь глобалистам осложнит. Думаю, стоит ожидать продол-
жения: высокой оценки Путиным интеллектуальных способностей Ка-
малы Харрис и Анналены Бербок, признания заслуг Сороса в укрепле-
нии суверенитета разных государств и традиционных ценностей,  за-
мечания о скромности и  личном мужестве Макрона, положительного 
интереса к прогрессивным реформам Трюдо. Когда все это звучит из 
уст «доктора зло», в западном сознании возникает когнитивный дис-
сонанс и вполне вероятно короткое замыкание.

МАРДАН
Спрашивали, что там с «Цезарем Кунниковым».
Вот. Новый командующий ЧФ  - Сергей Михайлович Пинчук.
Бывший начальник штаба, бывший первый заместитель командую-

щего Черноморским флотом - адмирала Соколова, отправленного на-
конец в отставку.

Ранее возглавлявший Каспийскую флотилию, родился в Севастопо-
ле, в семье контр-адмирала Михаила Пинчука.

Олег Царёв
<…> после вчерашней потери еще одного корабля с должности снят 

командующий Черноморским флотом адмирал Соколов. Очевидно, 
что ожидаемые от него более эффективные меры по противодействию 
украинским морским дронам и защите гаваней, приняты не были. Чья 
это вина, второй вопрос. Но ответственный назначен. Будет ли ответ-
ственный и за удар по мирным жителям Белгорода, где сегодня вновь 
много убитых? Еще летом прошлого года было поручение главы МО 
нарастить действия на всех направлениях, чтобы исключить возмож-
ности ударов ВСУ по гражданской инфраструктуре и жителям. Мы зна-
ем лишь публичную часть, и слова эти были адресованы в целом во-
оруженным силам. И лично у меня нет сомнений, что наши ребята 
на фронтах выполняют все приказы, которые потенциально связаны 
с этой работой. Да и любой другой. И ведь стараются, много сбивают 
и фронт двигают как могут. Но вот матери, потерявшей сегодня свое 
крошечное дитя, этого точно недостаточно. Пока у Киева есть, из чего 
и чем бить по мирным, они будут это делать.

Дневник Мракоборца | Z
Архивные и нигде ранее не опубликованные официально авторами 

работы кадры.
Польская диверсионная группа «НОВАК». (Польский спецназ) про-

водил диверсионные операции против наших войск.
Группа Аида (Астрахань, Татарин, Урал, Немец, Гастелла) СпН «Ах-

мат» вступила в бой с вражеским подразделением.

https://t.me/mardanaka/19373
https://t.me/olegtsarov/10594
https://t.me/iamsniper/3938
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НОВАК был полностью ликвидирован.
Кадры жестокие, 18+.
Вместе с группой, был ликвидирован и их командир.
Каждого, кто поднимет оружие на военнослужащих ВС РФ  ожидает 

одно - смерть.
Группа Аида СпН «Ахмат» никого не щадит 

Ахмат- сила, Россия - мощь.
Враг будет разбит.

МАРДАН
Главными темами прошедшего вчера уже 19 по счёту заседания 

спонсоров Киева в формате «Рамштайн» стали поставки ПВО, дронов 
и дальнобойных ракет. 

«Союзники нас услышали», - заверил начальник управления прес-
сы и информации Министерства обороны Украины Илларион Павлюк. 

Но конкретной номенклатуры и сроков поставок подельники Зелен-
ского так и не назвали. Исходят из того, что у Киева навалом пехоты, 
которая может бесконечно ходить в атаки и постоянно самовоспроиз-
водится усилиями волшебников из ТЦК.

Логика Маркова
Рамштайн 19, который проходит сейчас  - возможно самый плохой 

Рамштайн для мира и для России. Этот Рамштайн 19 имеет главной це-
лью утверждение плана милитаризации экономики Европы. Должен 
быть создан план создания военной экономики по производству ПВО 
и танков. 

На многие годы вперёд. Это закрепляет ориентацию Европы на во-
йну с Россией на многие годы вперёд.

Все же помнят, что Европа бросила весь мир в две страшные миро-
вые войны в 20 веке. Сейчас Европа опять встаёт на путь милитариза-
ции. 

И опять главным драйвером милитаризации Европы становится Гер-
мания. Германия поджигает Европу опять.

МАРДАН
То, что сегодня происходит на Украине, может произойти на Тайва-

не завтра — генсек НАТО Столтенберг.
Норвежец вполне откровенно угрожает Пекину тем, что Запад мо-

жет спровоцировать военный конфликт у границ КНР.

Маргарита Симоньян
Крайне интересно, что мы такого наумелили в космосе, что вся Аме-

рика на ушах стоит. Умельцам в любом случае уважуха и заодно ре-
спект

https://t.me/mardanaka/19359
https://t.me/logikamarkova/10374
https://t.me/mardanaka/19364
https://t.me/margaritasimonyan/13694
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ZERGULIO
Белый дом утверждает, что «угроза нацбезопасности», о которой 

предупредили конгресс, касается разрабатываемого РФ  «оружия про-
тив спутников» (с) Белый дом. 

Байден указал своей команде на необходимость дипломатических 
контактов с РФ  по ситуации с возможной угрозой нацбезопасности (с) 
Белый дом. 

США не намерены нарушать международные соглашения о запре-
те на размещение оружия в космосе (с) Белый дом. 

Перевожу с американского на человеческий. Россия имеет оружие, 
которого у США нет. Поэтому надо разговаривать и соблюдать приду-
манные США соглашения, пока США не изобретут такое оружие и не 
разместят его в космосе, забыв о любых договоренностях.

Логика Маркова
США. Считается, что Салливан сегодня расскажет, что Россия плани-

рует в ближайшее время разместить ядерное оружие в космосе. 
Но это враньё. Россия может разместить ядерную силовую установ-

ку. То есть не бомбу, а ядерный двигатель.
Но с помощью этого ядерного двигателя вроде бы можно сильно 

ударить по спутникам. 
Ну так неформально рассказывают специалисты.

МАРДАН
Иранский Корпус стражей исламской революции впервые осуще-

ствил запуск баллистической ракеты большой дальности корабельно-
го базирования, сообщил командующий силами КСИР Хоссейн Сала-
ми.

Больше хороших ракет для коалиции добра.

Сладков+
ЗА ЧТО ВОЮЕТ УКРАИНА С РОССИЕЙ? 
За территориальную целостность? Почему тогда не выполняли 

Минские соглашения, по которым Донбасс оставался Украине? Они ж 
специально не выполняли их. 

Из-за того, что Крым ушел в Россию и есть желание его забрать? За-
чем же тогда утвердили на майдане цель:  убивать русских, а их, этих 
русских, в Крыму было больше всего. Чего ж тогда не воевали, когда 
Крым уходил под защиту России, кто не давал? 

За Херсонщину и Запорожье? Так по Стамбульским соглашениям 
они возвращались на Украину. Чего тогда соглашения не подписали? 
Война б закончилась. 

Может воюете за свободу? Россия много свободы у вас забрала? А 
сейчас свободны? Нет. Вы даже собственными смертями не управля-
ете. Запад решает, кого и сколько на Украине умерщвлять, а кого не 
трогать. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56441
https://t.me/logikamarkova/10370
https://t.me/mardanaka/19358
https://t.me/Sladkov_plus/9787
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За благополучие Украина воюет? За достаток? Представьте себе, что 
вы победили. Запад уйдет и простит долги? Но вы же знаете: они оста-
нутся вами управлять, долги им все отдадите, даже если ваших детей 
понадобиться на органы продавать. 

Итак, впереди два варианта: 
Победа, рабство и нищета.   
Капитуляция — безопасность и развитие. И никаких долгов.

МАРДАН
Социология хохлов
Большинство доверяет Залужному и готово за него голосовать. От-

ставка фельдмаршала никакого влияния на его электоральный потен-
циал не оказала.

Такая социология в корне не устраивает Зеленского, а потому ника-
ких выборов на Украине ещё долго не будет. 

Возможно, что их не будет уже никогда. Сколько осталось той Укра-
ине…

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
С удивлением узнала, что в Швейцарии у украинцев есть «особый 

статус защиты S», который освобождает приезжих с Украины от необ-
ходимости проходить процедуру предоставления убежища и от лю-
бых дополнительных проверок. 

Ну то есть приехал, показал чуб и шаровары - и тебе тут же все долж-
ны. Голубая коллективная украинская мечта стала реальностью. 

Правда есть и неудобство, в Швейцарии теперь много беженцев с 
Украины, подозрительно смахивающих на цыган, турок и т.п. Другим 
ведь тоже хочется. Но швейцарские депутаты не унывают, напротив, 
собираются выдавать украинцам швейцарский ВНЖ. Круговой бег по 
магазину граблей. 

Может майданный ген незалежности заразен? Сначала самострел 
Германии, теперь вот Швейцария.

В Стране
«Россия не знала такого падения». Иноагент Дмитрий Быков — «экс-

перт» по русской истории — заявил, что Россия находится в состоянии 
небывалого падения. По его мнению, и на полях СВО стране не стоит 
ждать победы.

Чего только не скажешь ради гражданства США!

ZERGULIO
Быкова-Зильбертруда пора отправлять в Палату мер и весов, как 

эталон мерзости, ну как можно быть такой гнилью?! Непостижимо! И 
ведь десятилетиями сидел на госбюджете и влиял на молодежь. 

Впрочем, всегда найдется свой «губернатор Голубев», который на-

https://t.me/mardanaka/19370
https://t.me/ryabseva_zhanna/1229
https://t.me/stranavvv/27682
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56437
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зовет причины поставить ему памятник.

Умный еврей при губернаторе
Ekvinokurova: “Кстати, если Даванков займет второе место, это 

будет первый случай в истории России, когда вторым приходит ус-
ловно либеральный кандидат. 

Программу я почитала в полной версии. 
По СВО Даванков говорит ровно так, чтобы не сесть(и мы не бу-

дем обсуждать этот кусок, чтобы не сесть).
А вот остальная часть программы отличная и прямо-таки раз-

воротная по отношению к нынешнему курсу.”
Итак, пятая колонна открыто признает Даванкова своим  и открыто 

собирается  голосовать за разворот от нынешнего курса. 
И эти люди, громко галдя о «репрессиях», по-прежнему уверены 

в своей полной безопасности. В то время, как должны были бы «всю 
ночь напролет ждать гостей дорогих, шевеля кандалами цепочек двер-
ных».

 
Сергей Миронов
Выборы Президента РФ  – это референдум о доверии Путину, оце-

нивать который будут по явке.
Сегодня я принял участие во встрече с доверенными лицами Вла-

димира Путина от нашей партии «Справедливая Россия – Патриоты – 
За правду».

Общая цель всей команды, которая работает с нашим кандидатом, 
– это явка. Уверен, что наш кандидат наберет не менее 80%. Подавля-
ющее число граждан России поддерживают Президента. Но весь мир 
будет следить за явкой. Это как референдум, оценивать который бу-
дут по явке, – поддерживают люди политику (Президента) или нет.  

Нужно поднимать людей, нужно мобилизовать их, нужна консоли-
дация вокруг нашего Президента.

https://t.me/governorsjew/9595
https://t.me/mironovonline/9377
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ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Авдеевка,
• Навальный

МИГ России
💥💥При попытке вывода сил из Авдеевки у ВСУ очень большие поте-

ри, отход изначально пошел не по плану и превратился в тотальный 
кровавый хаос, причем непонятно уже, что наносит бОльший ущерб 
— наши удары, «дружественный огонь» или потеря ориентировки с 
выходом на минные поля.

Завтра-послезавтра на Украине начнется поиск виновных во всем 
этом авдеевском кошмаре.

Но главная эвакуация, конечно, прошла мега-успешно.
Речь идет о Залужном. Очень вовремя cо своего поста соскочил.

МИГ России
ЦИТАТЫ ВЕЛИКИХ 💥💥💥
«Когда шестой город подряд теряется по одной и той же схеме и ни-

чего (прописью - ничего) не меняется, где затаилось неправильное:
- в цифре шесть,
- в городах,
- в схемах?
Помогите разобраться, я слегка запутался»
— Арестович* об Авдеевке (внесен в списки экстремистов и терро-

ристов)

Alex Parker Returns
Если кто до сих пор не понял что же сегодня произошло, то произо-

шло классическое обрушение фронта. Хохлы наконец-то побежали и у 
них просто сдали нервы. Для хохла Авдеевка уже потеряна. Что стало 
триггером для обрушения неизвестно. Хохлы заявляют, что превосхо-
дящие силы противника, которых больше якобы в 7 раз.  В любом слу-
чае - эту битву они проиграли. Радостно!

Обыкновенный царизм
Звуковещательные станции российских Вооруженных сил в зоне 

СВО транслируют для войск Украины похоронный марш, говорится в 
сообщении Минобороны РФ .

Вероятно, теперь это новый гимн Украины. На данный момент укра-
инский гарнизон в Авдеевке находится в оперативном окружении. 

Слава России!

https://t.me/mig41/31669
https://t.me/mig41/31670
https://t.me/apwagner/20141
https://t.me/ordinaryczarizm/3568
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Владислав Угольный 🇷
Чёрт... Неужели мы всё таки взяли Авдеевку в ВЫБОРАМ?
Есть политические эксперты? Владимир Владимирович Путин те-

перь точно победит?
Я переживаю...

Скурлатов live
Авдеевка в «котле». Враг в панике. Призывы отдельных лиц «дать 

коридор» для выхода неофашистам расцениваю как предательство и 
провокацию. Рекомендация членам моей организации, воюющих на 
фронте - преимущественно пленных не брать - остается в силе. Быть 
Добру! Призываю локальное наступление и успех наших ВС РФ  пре-
вратить в стратегическое!

Нам пишут из Янины.
Ещё немного размышлений над безднами нашей военной анали-

тики последних дней. Пока лежал пластом, читал наш агитпроп про 
Сырского.

Ну там “генерал 200” и прочие попытки высосать из пальца причи-
ну того, почему нам дальше будет воевать легче/проще, вот-вот побе-
дим и так далее, читать прикольно. Чисто для оценки уровня словес-
ной эквилибристики наших газетиров.

Когда Сырскому ставят в вину поражение в Дебальцево – тоже лад-
но. Дела давно минувших дней обсуждать уже бесполезно. Вопрос 
даже не в том, что публика не помнит. Она не хочет помнить, как и что 
было. 

Но когда Сырскому, якобы руководившему обороной Артёмовска 
эту оборону ставят в вину… причём, вероятно, те же самые люди, ко-
торые в другое время и в другом месте будут восхищаться Суворов-
ским швейцарским походом или Кутузовым в 1812-м году… Да блин! 
Ну совсем же недавно дело было! Все уже забыли?

Между Пригожиным, начинающим поздней осенью 2022-го “Бах-
мутскую мясорубку” в роли спасителя ВС РФ  от продолжения “пере-
группировок и трудных решений”, начинающего штурм неокружённо-
го укреплённого города в заявленной надежде “сковать и перемолоть 
силы ВСУ”, и Пригожиным в июне 2023-го года рассказывающим, что 
“война была нужна только олигархам”, обвиняющем Шойгу в геноци-
де русского народа  и ведущим на Москву своих наёмников, которым 
приказали разойтись  до 1 июля, – как раз организованная оборона 
Бахмута. Организованная именно Сырским, если вы ему приписывае-
те “поражение в Бахмуте”.

 Укропы, отступая от рубежа к рубежу, спокойно использовали весь 
оборонительный потенциал агломерации. Их не окружили, не разгро-
мили на уровне пленения или уничтожения хотя бы управлений бри-
гад. У них отбили руины города, понеся при этом большие потери в 
опытных бойцах. При этом для того, чтобы опытным бойцам, воюю-
щим с неукраденными у них связью и БПЛА, хватило снарядов на хоть 

https://t.me/zola_of_renovation/7228
https://t.me/skurlatovlive/12743
https://t.me/wehearfromyanina/3447
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сколько-нибудь успешное наступление, бойцы неопытные, те самые 
мобилизованные, всю зиму и весну бегали в “мясные штурмы” на всех 
направлениях кроме, пожалуй, Запорожского. Кто забыл, напомню 
апофеоз, пик этого идиотизма – 21 мая 2023 года 25 мобилизованных 
с тремя офицерами из “Шторма” 110-й бригады сдаются в плен укро-
пам. Люди оказались просто беспомощны на поле боя против органи-
зованного противника. Просто были выгнаны на забой и сдались по 
причине своей полной беспомощности. 

Итог с нашей стороны – не просто огромные потери людей в этом 
“перемалывании”, рядовых бойцов и младшего комсостава. По ито-
гам ситуации с “Маршем справедливости”, опуская то, что под угрозой 
оказалась сама наша государственная власть, так сказать, наша госу-
дарственность, российская сторона потеряла свой “самый боеспособ-
ный армейский корпус”. 

Опуская рекламные проспекты ЧВК “Вагнер”, для распространения 
которых у Пригожина был целый медиа-холдинг, ВС РФ  потеряли ту 
уменьшенную версию российской армии, у которой не украли БПЛА и 
связь, куда бежали из остальной армии наиболее толковые кадры, и, 
главное, в которой гибель бойцов была не выгодна, буквально била по 
карману, высшему командованию и, как следствие, продвижение по 
службе офицеров, сбежавших от маразма и кумовства в нашей обыч-
ной армии, плюс-минус соответствовало их способностям. 

Пригожин, публично скандаливший с МО над грудами тел своих по-
гибших солдат и требовавший снарядов, не просто зарабатывал себе 
очки политического влияния, это надстройка над базисом, так сказать. 
Он требовал выполнения  обязательств, без выполнения которых он, 
как частный военный подрядчик, “прогорал” по деньгам и своим обя-
зательствам перед своими людьми. Ну то есть каждая недопоставлен-
ная тонна БК для него была дополнительными расходами на выплаты 
по раненым и погибшим. Из его кармана. А не так, как это устроено в 
остальной армии. (Это сейчас не пропаганда ЧВК, я просто объясняю 
людям, как и почему это работало у того, у кого это работало и поче-
му это не работает и не будет работать у подражателей, занимающих-
ся карго-культом ЧВК).

Ну и “Марш справедливости” он тоже был про те самые обязатель-
ства, которые Пригожин считал не выполненными со стороны свое-
го “заказчика”. Вся история с требованием к ЧВК “Вагнер” самораспу-
ститься до 1 июля, она росла из того, что Минобороны понимало свои 
обязательства перед “Вагнером” и обязательства “Вагнера” одним об-
разом, а Пригожин – несколько иначе. И по завершении проекта “Бах-
мутская мясорубка” у Пригожина было своё мнение о том, на каких 
цифрах закрывать этот проект, а у МО – своё. В каком именно точном 
количестве микроавтобусов, набитых деньгами, выражалось это “не-
выполнение обязательств” – отдельный вопрос. Равно как и то, что 
на “Марше” строились кое-чьи определённые политические расчёты. 
Эта политика тут, опять же, надстройка. А базис, ключевой интересую-
щий нас момент – истощение ресурсов, итогом которого стал “кидок” 
“подрядчика” со стороны “нанимателя”. 
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Ценители олдскульного синема стопудов вспомнили тогда эту сце-
ну  (Замечательное, кстати, кино, “Fighting is for fools!”, вот это всё.). 
Ну вот с точностью до декораций оно примерно так и было, разве что 
в оригинале не было встречи коллективного Хоквуда с условным Мар-
тином в Ростове.

   Итог “поражения ВСУ в Бахмуте”, ещё раз повторюсь, заострю на 
этом внимание, – дезинтеграция “самого боеспособного армейского 
корпуса” ВС РФ  как эффективной военной силы, выстроенной и рабо-
тающей иерархической управленческой структуры и уничтожение са-
мой идеи такой работы с военными задачами. Что, само по себе, го-
раздо более тяжёлая потеря в перспективе, чем любые потери этого 
же корпуса на поле боя в ходе штурмов.

Я уже писал, что это был примерный аналог того, как если бы “Вагнер” 
ломанулся куда-то в первоначально успешное наступление, а потом 
был бы окружён и разгромлен. Многие из этого окружения прорва-
лись бы мелкими группами, а вот как управленческая структура корпус 
был бы уничтожен. Собственно, с тех пор отдельные отряды “вагне-
ров” встраиваются в подразделения МО, многие показывают хорошие 
результаты, но... общий знаменатель (то есть общие принципы рабо-
ты) есть общий знаменатель.    

Так почему же оно всё было? 
Потому что у ВС РФ  не хватило ресурсов на задуманное “перемалы-

вание”. Почему не хватило? Потому что укры упорно и организован-
но бились в обороне. Примерно так, как делают это сейчас. Тогда они 
сполна реализовали оборонительный потенциал Соледара и Артёмов-
ска, этой зимой – застройки в Марьинке, сейчас сделают то же самое 
с Авдеевкой. Кстати, после взятия Марьинки штурмы на том направ-
лении продолжились, наши начали штурмовать Георгиевку. Ф ронт не 
прорван, окружения нет, фронт просто отодвинут, главный приз любо-
го котла и штурма – ядро вражеских войск, квалифицированные воен-
ные специалисты и управленцы, благополучно ушли на новые пози-
ции. Уйдут и из Авдеевки, когда их оценка ситуации подскажет такое 
решение. 

А дальше будет то же, что было с Лисичанском, когда “торговцы крас-
ными стрелочками” рассказывали, что уже вот-вот возьмём Северск. 
Истощённые многомесячными непрерывными боями части 2-го АК 
тогда встали перед новой линией обороны ВСУ и бьются об неё уже 
полтора года.   

Так вот если ту самую упорную оборону, из-за которой в итоге был 
убран с доски “Вагнер”, украм организовал Сырский, то он таки очень 
неплохо выступил на имевшихся ресурсах. “Оценщики” вечно забыва-
ют, что оценивают не сферических коней в вакууме, а человека, у ко-
торого есть ресурсы, с которыми он оказывается  в определенной си-
туации, в которой против него находится противник со своими ресур-
сами.

Так что если Сырский руководил обороной Бахмута, то поздравляю 
вас, граждане пропагандоны, главкомом ВСУ стал могильщик Приго-
жина.

https://youtu.be/Ip9ROuXIjXY?si=VTtziKTYUE8NgPtw&t=864)
https://youtu.be/Ip9ROuXIjXY?si=VTtziKTYUE8NgPtw&t=864)
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Написал в начале, что не хотел обсуждать Дебальцево, но тут при-
шёл Гомольский, о’кей. “У нас вновь появилось Дебальцево”  - это пре-
красно, конечно. «Мы стали более лучше одеваться», кто бы спорил. 
Кто катался из ЛНР в ДНР объездами через Красный Луч, тот с этим со-
гласится. Но проблема в том, что тогда за три недели адского пиздеца 
была положена куча наших людей, не говоря уже о технике, а быстро 
и надёжно запечатать противника в котле не получилось. Прищемили 
много хвостов, взяли склады и технику в каком-то количестве, но куча 
укропов съебалась. 

Войну выигрывают не взятием высот или городов. Война выигры-
вается разгромом армий. Это урок, который аршинными буквами на-
писан в мировой военной истории именно русскими. Наиболее выпу-
кло и наглядно – Кутузовым. В менее очевидной, хотя и в более мас-
штабной, форме – боями РККА в 1941-м году, когда Вермахту облома-
ли “разгром русской армии западнее Днепра”, на котором строился 
обрушенный таким образом план “Барбаросса”. 

Взятая к выборам Авдеевка, штурм которой, как и Марьинки, – это 
одно большое уголовное дело, может нам очень дорого обойтись. В 
особенности из-за безумия с отложенной “до после выборов” второй 
волной мобилизации.  “Наступ” же неудался, зачем мобилизация, да? 
Давайте пополним войска непальцами, кубинцами, эфиопами. Они 
добровольно пойдут. По-русски не говорят, но ведь добровольцы же? 
Ф ормальная численность есть - есть. Чего ещё надо? 

Дебальцево в своё время научило укров главному – надо адекват-
но оценивать ситуацию, не заниматься самоуспокоением. Именно на 
самоуспокоении они его и проебали, сумев, правда, в итоге вытянуть 
оттуда значимую часть своих людей. С многими из которых мы до сих 
пор воюем.

А у нас, похоже, решительно отказываются учиться. Просто гонят 
людей в хреново обеспеченные и организованные атаки, а медийка 
упражняется в придумывании причин, почему из-за очередного на-
шего продвижения на 100 метров, 500 метров или километр завтра 
“фронт рухнет”, “случится майдан”, “Зеленский сбежит”. Пехоты, унич-
тожаемой нашими при этом продвижении, противник нагонит себе 
ещё, безжалостная машина мобилизации у него в тылу останавливать-
ся не собирается. И текущий курс размена пехоты, размена, вымыва-
ющего наши резервы (наступающий при прочих равных теряет боль-
ше, если не заставляет противника бежать и не окружает), его вполне 
устраивает. 

Так что к лету мы снова можем оказаться в ситуации дефицита  сил 
и отсутствия резервов. И результаты выборов ни чем тут не помогут. 
“Рейтингом доверия президента” не получится обеспечить необходи-
мую плотность войск на фронте и их устойчивость (арта, броня, управ-
ление, снабжение).

В общем, дохуя будет работы.
Комиссар Исчезает
В эту историческую ночь я почему-то вспоминаю знаменитое интер-

вью Костюченко с раненым танкистом от февраля 2015 года.

https://t.me/komissarischezaet/545
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Эта самая Костюченко - кажется, иноагент, и уж точно феминистка, 
лгбт, украина, релокант, весь противный набор, - но в том ее тексте 
был великий момент.

Танкист (в госпитале) рассказывает ей о Дебальцевском сражении 
и говорит:

- Ну ничего, котел мы почти зажали уже.
И тут она ему:
- Котла больше нет. Все, кто был в котле, либо бежали, либо уничто-

жены. Дебальцево теперь ДНР. 
— Хорошо. Поставленную задачу… выполнили.
Понимаете, да? Он не знал.
Он не знал, чем все кончилось.
И я думаю обо всех, кто и сейчас - не узнал. Вечная им память. 
Вот и Максим Соколов, о котором я недавно напечатал большой не-

кролог, 10 октября 2023 писал:
«После артиллерийской подготовки началось наше наступление на 

Авдеевку.
Спаси, Господи, люди Твоя и благослови достояние Твое, победу над 

сопротивными даруя».
Наш ли Ржев наконец?
Наш.

Kotsnews
Авдеевка. Стадия торг
Пока брошенные в окружении всушники пытаются либо оттянуться 

к Коксохиму, либо уйти назад по балкам, украинские генералы гото-
вят общество к очередной перемоге.

«Авдеевская оборонительная операция продолжается. Наши вои-
ны и дальше уничтожают армию оккупанта и перемалывают ресур-
сы и резервы врага, которые тот, не щадя, бросает в бой», - заявляет 
командующий оперативно-стратегической группировкой войск «Тав-
рия» Тарнавский.

В его формулировке происходит «плановое усиление подразделе-
ний и осуществляется маневр войсками на угрожающих направлени-
ях». Примерно так, как это было в Иловайске, а потом в Дебальцево. 
Они отходят, не до конца осознавая, что коридор простреливается на-
сквозь.

Операция «Экстракшн 2.0». Скоро.

Два майора
Авдеевское направление
Карта противника. Вражеские ресурсы отразили на ней занятые ВС 

России вчера укрепрайоны. Остаются за ВСУ укрепрайоны «Крепость» 
и коксохимический завод.

ВСУ сохраняют возможность движения по второстепенным доро-

https://t.me/sashakots/45012
https://t.me/dva_majors/34707
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гам, местность заминирована.

ZERGULIO🇷🇷
В Авдеевке все хорошо. У нас. У укронацистов, соответственно, все 

плохо - и это замечательно. 
Из путей подвоза у них только полевые утопающие в грязи тропы 

через Ласточкино (указано белой стрелкой на карте от @rybar). В укро-
пабликах привычное еще по Бахмуту «выравнивание фронта» и «пе-
реход на более удобные позиции». И вряд ли мы когда-нибудь узна-
ем, сколько всего укронацистов ушло к Бандере в Авдеевке и окрест-
ностях. Там массово выпиливаются даже нацисты «Азова», некрологи 
идут один за другим.  

На фоне происходящего в Авдеевке меркнет даже провал в США оче-
редной попытки протащить бюджет в 90 млрд долларов для Украины, 
Тайваня и Израиля. По этому поводу Байден даже разрыдался в твит-
тере. Администрация Белого дома искренне полагала, что страшилки 
про российскую угрозу заставят Конгресс раскошелиться не глядя. И 
что даже вопросы пограничной безопасности на этом фоне можно иг-
норировать. Но Альцгеймера прилюдно прокатили. 

Доброе утро 💥💥

Русский тарантасъ
Укропы драпают из Авдеевки мимо стелы с российским флагом. То 

есть, сегодня утром. Их кроют артиллерией, но неточно. С недолета-
ми. Драп называется: «На ПВД (?) до дому!». Ваш дом значительно 
дальше, долбодятлы. Американские флаги на касках позорите! Шутка.

ПС 
Поразил комментарий к видео +18
«Хохол с оружие сделанным в США, в снаряге пошытой в европе, с 

американским флагом на каске, которого бомбит Русская Армия удив-
лённым ебалом вопрошает - ЗАШО???

Николай Стариков
Суть происходящего под Авдеевкой. 
Поздно вечером наши замкнули кольцо, в любом случае - исход 

был ясен. 
Противник пошёл на прорыв. 
Главная задача ВСУ - вывести из кольца иностранцев. Любой ценой. 
Потери ВСУ очень большие, какие,  узнаем по окончании операции. 

Раненых бросают, рвутся из кольца. 
Ждём официальных сообщений.

Обыкновенный царизм
Русская армия заняла Авдеевскую фильтровальную станцию. До 

полного окружения города остается около двух километров. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56442
https://t.me/DmitriySteshin/9959
https://t.me/nstarikovru/43495
https://t.me/ordinaryczarizm/3569
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По иронии судьбы, азовцы (кстати, запрещены в РФ ), отправленные 
на деблокирование Авдеевки, оказались теперь заперты уже на кок-
сохимическом заводе. Очень жалуются, что русские их обстреливают 
и бомбят (как посмели!). 

В общем история с «Азовсталью» может повториться вновь. Очень 
надеемся, что уж теперь никакого «экстракшена» не будет. 

Только в ад.

Норин
Цена километра наглядно. Собственно, от ситуации, когда Авдеев-

ку можно будет назвать котлом даже без непосредственного физиче-
ского контакта между группировками с севера и юга, отделяют 700 м 
с севера и 800 м с юга, после чего между ними остается ровное поле 
без препятствий и укрытий на нем в 2 км шириной.

Скурлатов live
Перспектива. Для особо интеллектуально «одарённых» сообщаю, 

что обстрелы Донецка не прекратятся с уничтожением неонацистов 
в поселке городского типа Авдеевка. Наоборот, усилятся - гадины зе-
ленского всегда отвечают на свои мелкие поражения на фронте боль-
шими обстрелами мирных российских городов. Только полное осво-
бождение всей бывшей украины и присоединение оной к РФ  будет 
являться гарантией воцарения долгожданного мира в регионе. Пока 
у НАТО и его кровавого киевского клоуна сохраниться хотя бы 1 кв.м. 
земли - они поставят туда ракетную установку и будут обстреливать 
наши города. База. Кто рассуждает иначе - тот негодяй или «не дого-
няет» в военно-политической повестке. Этот год должен быть годом 
Победы или хотя бы коренного перелома в противостоянии с НАТО на 
украине. Вот годное целеполагание, которое должно звучать в эфире, 
ну и, надеемся, в Послании  Президента Ф едеральному Собранию 29 
февраля текущего года.

Глазьев для думающих людей
Удивительно, что не так много всушников сдается перед лицом не-

минуемой гибели, на которую их обрекает кровавый клоун Зе. Нужно 
усиливать разьяснительную работу: сдача в плен русским или смерть 
ради иуды Зе

Олег Царёв
И по сути, все это зря. Ведь с начала украинского контрнаступления 

и до 1 февраля российские военные смогли освободить территорию 
суммарной площадью 191 км², причем более половины этой терри-
тории освобождено в ноябре-январе. Под российский флаг перешли 
один город (Марьинка), 2 поселка и 4 села в ЛНР, ДНР и Харьковской 
области, чье довоенное население составляло более 11 тысяч жите-
лей — то есть, вдвое больше, чем на территориях, занятых Украиной. 
Обратите внимание, это цифры на 1 февраля, то есть я не беру в рас-

https://t.me/norinea/2286
https://t.me/skurlatovlive/12745
https://t.me/glazieview/4935
https://t.me/olegtsarov/10602
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чет бои за Авдеевку и рядом, а также у Артемовска и севернее — там 
идут динамичные бои и километры сейчас оценить сложно.

Можно посчитать, что каждый из 292 приобретеных км² сел и по-
лей «стоил» более 622 жизней. Если же учесть освобожденные наши-
ми земли, то ВСУ положили по 1600 человек за каждый из пока сохра-
ненных за Киевом 101 км². 

Очевидно, что километры мы вернем, а вот уложенные в украин-
скую землю жизни солдат уже никто не сможет вернуть.

GREY ZONE
В ситуации вокруг обороны Авдеевки, подразделения противни-

ка на своих информационных ресурсах отмечают, что если на Бахму-
те, когда основную опасность представляла наша штурмовая пехота 
(вагнеровцы), то здесь опасность кроется в использовании авиацион-
ной компоненты.

Если во времена штурма Бахмута использование только появляю-
щегося на тот момент в наших войсках управляемого Ф АБ (УМПК) было 
единичным, а авиация «музыкантов» не имела авиационных носите-
лей данной авиабомбы, то сейчас, как заявляет противник, в сутки на 
их позиции сбрасывается до 60 (~250ед. за 3 дня) таких фугасных ави-
абомб, а также тонны артиллерийских и реактивных снарядов, в том 
числе и кассетного типа, что сильно подавляет их боевой потенциал.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Итак, Минобороны России нащупало  «формулу» успешного штур-

ма. Парни долго брали Авдеевку без серьезных результатов, но потом 
пошли изменения.

- широкие полуховаты;
- опытные штурма с поддержкой малого воздуха;
- оригинальные тактические приемы;
- безлимит по Ф АБам. 
Последнее, наверное оказало решающее значение. Такой объем 

чугуния мы на врага еще никогда не кидали.
Пока Авдеевка еще не освобождена, праздновать рано. Но уже мож-

но отметить главное: русская армия вновь восстановила свои насту-
пательные компетенции, и способна наступать большим силами с ис-
пользованием межродовых взаимодействий. 

А вот когда мы переставим армию на хорошую связь, закроем РЭ-
Бами, и поставим систему цифрового управления боем, результаты 
пойдут впечатляющие. У нашей армии огромный потенциал к росту и 
увеличению боеспособности.

Два майора
Товарищи военблогеры. Не обесценивайте боевую работу наших 

войск на Авдеевке. 
Безусловно, наши войска развивают колоссальный успех в одном 

https://t.me/grey_zone/21996
https://t.me/zhivoff/12914
https://t.me/dva_majors/34738
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из самых укреплённых районов обороны ВСУ.
Тем не менее, предстоит много боевой работы по заминированной 

наглухо местности. 
Против наших вторая по боеспособности армия мира с огромным 

боевым опытом. Против нашей, первой. 
Нашим воинам архангела-хранителя на каждый метр. С Богом, род-

ные.

Роман Сапоньков
Кстати, судя про продвижению в Авдеевке, есть подозрение, что 

там уже никого нет.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Вот мы все ругаем Сырского как предателя, а сейчас видим, что он 

так «успешно» командует украинскими войсками, что кажется - он до 
сих пор верен советской присяге.

PS. Это конечно шутка. Сырский - военный преступник лично ответ-
ственный за обстрелы Белгорода и Донецка. В России он в розыске. 
Ему грозит до 20 лет лишения свободы.

Старше Эдды
Сегодня Залужный поставит на стол потный бутыль горiлки, отре-

жет смачный шмат сала, нальёт, выпьет, закусит и произнесёт: Дякую 
тобi Боже, що успел!

AGDchan
А Залужный не хочет перейти на нашу сторону? Он будет с правиль-

ными украинцами сражаться против москаля Сырского, москаля Бу-
данова, азербайджанца Умерова и непонятно кого Зеленского. Про-
грамма украинского дела может быть реализована иным способом - 
не против России, а вместе с Россией. Против казни таких «москаля-
ков» и «орков» как Сырский и Буданов никто ничего против иметь не 
будет.  И за кровавого клоуна никто не заступится. Залужному стоит 
подумать. И это не шутки. Когда-то быть с Россией и против ваххаби-
тов, курируемых ЦРУ, во имя  чеченского дела решил наш герой Ахмат 
Кадыров, который сила. Почему бы не поступить так и украинцу За-
лужному? И делу своего народа поможет (остановит бессмысленную 
гибель его сыновей и дочерей), и в силу превратится.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и торговля началась. Переговоры начнутся по треку новой ми-

ровой системы гарантий и условий безопасности. Участники: Россия, 
Китай, ЕС и США. Президент Путин сказал, что хотел бы видеть на по-
сту лидера США Байдена (похоже, что Такер Карлсон всё-таки передал 
папку кому надо и угроза сработала) и тот тут же ответил переговор-
ным поручением. Украинский кейс на этом столе как крошка хлеба на 

https://t.me/RSaponkov/7188
https://t.me/zhivoff/12919
https://t.me/vysokygovorit/14633
https://t.me/Agdchan/14154
https://t.me/politjoystic/36538
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фоне кабанчиков, индеек и осетров. 
…
В Белом доме подтвердили, что угроза нацбезопасности, о которой 

сообщали СМИ, связана с разработкой Россией противоспутниковых 
средств. Кирби заявил, что Байден распорядился вступить в прямой 
диалог с Москвой, с ней уже связались

Координатор стратегических коммуникаций в Совете националь-
ной безопасности США Джон Кирби подтвердил, что угроза нацбезо-
пасности, о которой ранее сообщали СМИ, связана с противоспутни-
ковыми средствами, которые разрабатывает Россия. Он отметил, что 
не может вдаваться в детали, но сказал, что эти средства пока не раз-
вернуты. РБК

Юрий Баранчик
Все верно, за одним исключением - ЕС и КНР в участниках перего-

воров нет. По простой причине - у них нет, при всем уважении, таких 
«переговорных позиций».

ЭМИ, о чем я писал тут, или невидимый лазерный луч из космоса, 
поджигающий одну АЭС за другой как спички на территории США, это 
не шутка. «Новые физические принципы» современного оружия, это 
штука такая, интересная, недавно писал, 2 октября, когда склады в не-
которых странах мира начали вдруг гореть ярко и непроизвольно). 

И, конечно, передать папку тому, кому надо, и чтобы о ее содержа-
нии никто не узнал, - это в лучших традициях советской разведыва-
тельной школы. Можно вспомнить и Тайвань, и Чили, и простого со-
ветского журналиста Виктора Луи.

Политджойстик/Politjoystic
Вот и Ф ранция стала робко, но лаять на США. 
…
Politico: Ф ранция, Греция и Кипр блокируют закупку Европой бое-

припасов для Украины на мировых рынках. Лидер - Макрон, который 
хочет, чтобы заказы получали европейсике производители оружия, а 
не штатовские. 

…
То есть, Макрон не полетел в Киев недавно (хотя и намеревался) из-

за того, что Байден хотел заставить европейцев платить за американ-
ское оружие, хотя сам не может пробить финансирование в Конгрес-
се. 

…
Давайте, ребята, грызитесь - это самый быстрый путь к миру.

Раньше всех. Ну почти.
Соглашение о безопасности между Парижем и Киевом подписано 

сроком на 10 лет и включает выделение 3 млрд евро военной помо-
щи в 2024 года — Макрон

https://t.me/barantchik/15133
https://t.me/politjoystic/36540
https://t.me/bbbreaking/175615
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Мария Захарова
Премьер-министр Польши Туск: «Европа, Ф инляндия и Польша 

должны быть готовы к наихудшим сценариям, мы понимаем, что Ев-
ропа должна быть в состоянии мобилизовать свои силы и ресурсы, 
чтобы не чувствовать себя запуганной военной мощью России».

Это ТАК выглядит «стратегическое поражение России»? Странные 
люди: только что кричали на всех углах о «разорванной в клочья» эко-
номике России, теперь затянули песню про «страх перед российской 
мощью». 

«Коллективный Брюссель» сломался. Надо Евросоюзу  искать но-
вую столицу, поадекватнее.

МИГ России
💥💥💥💥💥💥Ресурс «112» пишет что Навальный умер
Возможно взлом  известного информационного телеграм канала 

«112», надо ждать подтверждения

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Щас начнется. 
«Кровавый прижим оторвал тромб»

МИГ России
Хватит писать глупости, что экспертиза по смерти Навального была 

готова через четыре минуты после смерти
1. Не четыре, а 10 минут назад новость опубликовали на сайте Ф СИН, 

там ни слова о причинах смерти, а только описание самой ситуации
2. Никакой экспертизы еще не было
3. Версия про тромб — это версия, а не экспертиза, не эксперта, а 

источника, не спецслужб, а RT, не официального, а безымянного

Обыкновенный царизм
Первый комментарий Кремля о смерти Навального:
Пусть Ф СИН занимается всеми проверками. Тут особых поручений 

не нужно. Причины смерти Навального должны выяснить медики
Так что да, это не фейк.

Николай Стариков
«Если случайность имеет политические последствия, к этому надо 

присмотреться»
И.В. Сталин

Маргарита Симоньян
Ответочка пришла на интервью. Ну спасибо, что не Карлсона.

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7099
https://t.me/mig41/31679
https://t.me/notes_veterans/15616
https://t.me/mig41/31684
https://t.me/ordinaryczarizm/3573
https://t.me/nstarikovru/43502
https://t.me/margaritasimonyan/13698
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Арбалет Говорит
Если сдох сам — значит высшая справедливость существует.
Если помогли англо-саксонские кореша — лишний повод другим 

пидорам задуматься каково это на них работать.
Если помогли наши — лишний повод другим пидорам задуматься, 

что с ними никто церемониться больше не будет.
Короче, одни профиты.
Плюс буйный фейерверк из горящих пердаков разных мразей — ну 

не праздник ли?

Курилка мичмана Птичкина
Сейчас будет визг и хрюк по поводу кончины врага нашей государ-

ственности
Радоваться тоже смысла нет — не по-людски это. Да и врагов нашей 

государственности ой как много, и этот — далеко не самый страшный. 

А теперь ловите очередной #маркер. 
Эти хрюшки-визглявки (сегодня их будет много) ни слова не сказа-

ли о гибели наших людей в Одессе или Донецке в 2014-м. 
Молчат они и насчёт Белгорода, Шебекино или Новой Каховки в 

2024-м.
— Ну, почитаем о «злых русских». 
— В США, может, продавят под этим соусом оперативные поставки 

оружия Украине. 
А там, глядишь, и натовские разведывательные БПЛА над Чёрным 

морем падать начнут.

Логика Маркова
Спасти Навального можно было. И российские власти пытались спа-

https://t.me/arbaletgovorit/14245
https://t.me/vmfrus/1340
https://t.me/logikamarkova/10397
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сти Навального. 
1. С ними беседовали и пытались его отговорить работать на аме-

риканские и братинские спецслужбы.
2. После отравления Навального  даже с нарушением российских 

норм срочно отправили в Германию спасать у немецкой медицины.
3. После выздоравления Навального пытались уговорить остаться в 

Европе, чтобы не надо было его сажать. 
Все бесполезно. Неведомая сила влекла Навального к краю пропа-

сти. Очень жаль.

Что-то знаю / Павел Данилин
Гражданин России Алексей Навальный умер не сегодня. 
Он окончательно умер как российский гражданин, когда вместо бла-

годарности русским врачам, спасшим его жизнь после отравления, ре-
шил стать игрушкой в руках ЦРУ и немецких спецслужб, обвинивших 
Россию, спасшую - опять же - жизнь Навальному, в том, что эта спас-
шая его Россия его же якобы и отравила. Он умер, когда стал врагом 
нашей страны и инструментом в руках ее еще больших врагов, чем он 
сам.

Жаль ли мне Навального?
Мне очень жаль того Навального, которого я называл приятелем, На-

вального образца середины нулевых годов. Мне очень жаль Наваль-
ного, который мог бы стать достойным гражданином страны, знаком-
ством с которым можно было бы гордиться. 

Но тот Навальный для меня умер еще раньше. Почти 15 лет назад, 
когда пообещал скормить меня крокодилам, нацепил на себя белую 
ленточку и начал бегать на поклон к Макфолу.

Это грустная история разочарования.
Не первая, впрочем, и не последняя, увы.

МИГ России
Мировая новость номер 1, однако

Тина Канделаки
Казалось бы, выглянуло солнце. 
На фронте наша армия вот-вот возьмет Авдеевку в окружение, на 

Украине стоны, парламент США отказался оплачивать оружие. Карл-
сон и правда оказался волшебником — все в мире узнали, что Москва 
— лучший город на Земле. Оттепель? 

Но вдруг неожиданно умер еще недавно активный и живой Алек-
сей Навальный*. Происходит это ровно за месяц, ровно в тот момент, 
когда российская оппозиция представляет собой пустое место, когда 
общественная позиция разворачивается в сторону России. Противная 
сторона вдруг получает подарок, который без сомнения вызовет в за-
падном мире антироссийскую волну. 

https://t.me/ctotoznayu/6029
https://t.me/mig41/31686
https://t.me/tikandelaki/17512
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Что будет дальше — посмотрим, но неизбежно возникнет вопрос: 
совпадение ли это. Или на шахматной доске кто-то сделал очередной 
шаг?

Логика Маркова
Навальный умер внезапно случайно за один месяц до выборов Пу-

тина? Тех выборов, которые американские и британские спецслуж-
бы мечтают сорвать? Это все случайно? Верится с трудом. Версия «са-
кральной жертвы « должна быть основной.

Маргарита Симоньян
Тепленькая пошла по буржуйским сми. Я ждала, кто первый заявит 

‘политикал ассассинейшн’. Гардиан вроде первый. 
Но оскар все равно отправляется в Латвию - их презик об’явил аж 

‘бруталли мердерд’. 
Не буду даже начинать им об’яснять, что его все давно забыли, что 

убивать его не было никакого смысла, тем более - перед выборами, 
что это выгодно как раз совершенно противоположным силам. 

Чего об’яснять-то, когда они и так все это прекрасно знают.

Роман Сапоньков
16 февраля теперь будет «Днём сохранения конституционного строя 

страны». Но визга сейчас будет. Как говорится, в ближайшие три дня 
интернет можно будет не открывать. Теперь просто никогда упоротым 
будет не доказать, что сам

Политджойстик/Politjoystic
Это диверсия против Президента Путина. Навального спрятали по-

дальше, чтобы ничего не случилось. Если бы зарегистрировали Наде-
ждина - убили бы его. Но, как дотянулись до Навального?

Сыны Монархии
Навальный все….
У Ф БК сегодня праздник, попилят бюджет на создании эпоса о «жерт-

ве режыма»
Жаль, у Ленина в свое время тромб в Шушенском не оторвался .

Янсен | Z
Конечно, лучше бы тромб оторвался у Дарьи Треповой. 
А Навальный бы погиб при штурме Авдеевки. 
Но увы, красивой истории не случилось, а в остальном – плевать

Роман Сапоньков
«В окопах под Авдеевкой оторвался тромб», - но нет, такие будут 

гнить в тюрьме хоть 100 лет, но на фронте не окажутся.

https://t.me/logikamarkova/10398
https://t.me/margaritasimonyan/13699
https://t.me/RSaponkov/7177
https://t.me/politjoystic/36547
https://t.me/SonOfMonarchy/14832
https://t.me/rus_jansen/2878
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Политджойстик/Politjoystic
Каждый раз, когда появляется свет в конце войны или намечает-

ся наша победа, одна из западных спецслужб организует терракт или 
странную смерть. 

…
Малайзийский БОИНГ летом 2014 года, например, или убийство 

Немцова. И вот теперь Навальный. 
…
Соболезнования жене и детям. И пожелание: живите вне политики 

после смерти мужа и отца. Он сделал ошибку, но у вас вся жизнь впе-
реди.

Осторожно, новости
«Первое, что приходит в голову — это американцы е****и, чтоб 

уравновесить последствия  интервью [Путина с Такером Карлсоном]
Но представить, что они так просто могут провести точечную спецо-

перацию в режимном учреждении на территории России страшно». 
Пропагандист Антон Красовский о смерти Навального.

Роман Сапоньков
Что не сделаешь, чтобы испортить праздник по взятию Авдеевки.

Навстречу Трансферу
Навального упустили. Это тот случай, когда за его жизнь нужно было 

охранять, чтобы не допустить ни в коем случае того, что в итоге про-
изошло. Но это — если предположить, что о его судьбе всерьез за-
думывались на вершинах власти. Реальность, очевидно, выглядит со-
вершенно иначе. Ф СИНовцам на местах на глобальную политику мо-
жет быть совершенно плевать. Они не мыслят столь глобально, живут 
в своем отдельном, довольно неуютном и недружелюбном мире. Вот 
и обрело пренебрежение к жизни и здоровью Навального внутри ис-
правительной системы те формы, которые сложно было регулировать 
на верхах. Это была не та фигура, ради которой во Ф СИН готовы были 
шевелиться. А теперь именно внутри Ф СИН, очевидно, начнут искать 
виноватых.

Политджойстик/Politjoystic
ЦИК спас Надеждина. Но, по Навальному это явно спецоперация 

и задействовали криминальные круги. Что ж вы, начальник колонии,  
подставили Президента?

🇷🇷 Джига на могиле
В общем-то проект Навальный закрылся тогда, когда перспектив-

ного русского политика окружила и поглотила московская космополи-

https://t.me/politjoystic/36548
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тичная либерда. 
И степень вины в его смерти у какого-нибудь Лени Волкова или Пети 

Верзилова, абсолютных антирусских и античеловечных ублюдков, не 
меньшая чем у «режима» и Ф СИН.

Алексей в определенный момент под влиянием окружения стал не 
субъектом, а объектом политики, и сегодняшний итог в какой-то сте-
пени оказался даже закономерен.

Политджойстик/Politjoystic
На первых полосах британских газет уже вой по поводу смерти На-

вального. Хорошие такие коллажи - явные заготовки.

Маргарита Симоньян
‘Россия ДОЛЖНА ответить на серьезные вопросы касательно смер-

ти Навального’, - заявил Столтенберг. 
Россия никому ничего не должна - с этого начнем. Вы там лучше по-

шукайте, что мы такого в космосе понаделали. Этим закончим.

Образ будущего
Абсурд ситуации с Навальным в том, что власть в его смерти не за-

интересована, но при этом не могла заниматься его сбережением, со-
хранностью его здоровья.

Если бы была цель сохранить Навального живым, его бы не подвер-
гали вообще никакому риску.

Соответственно, во всем виноваты судьба и среда.
Но что-то подсказывает, что разбираться придется.

Димитриев
Интересно, кто его уговорил вернуться и кто давал гарантии, что все 

будет хорошо?

Политджойстик/Politjoystic
Выборы в России вторичны. Навального убили, чтобы выбить день-

ги из Конгресса США для финансирования войны на Украине против 
России.

Игорь Караулов
С сегодняшней главной новостью у меня проблема: никак не могу 

ею взволноваться. 
С чем это сравнить? Ну вот несколько лет назад сообщили, что учё-

ные исключили Плутон из числа планет. Вроде бы картина Вселенной 
изменилась, а вот что-то совсем не торкало. 

Так и теперь.

АДЕКВАТ Z
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Лично я предпочел бы, чтобы Навальный, отбыв свой срок до звон-
ка, увидел страну в состоянии прямо противоположном тому кромеш-
ному адику, в который он рука об руку с иностранными хозяевами пы-
тался ее свалить много лет - и это стало бы ему последним и самым 
тяжким наказанием. Организм, однако, судил иначе.

Через неделю будет забыт медиа, через месяц подельниками всех 
сортов, через год будет забыт всеми, через два-три - забыт до того на-
дежно, что к фамилии начнут требоваться пояснения. И вот все об этом 
человеке.

Политджойстик/Politjoystic
Будет заявление Президента Путина. Ждём.

Мария Захарова
Моментальная реакция лидеров стран НАТО на смерть Навального 

в виде прямых обвинений России саморазоблачительна.  
Судмедэкспертизы ещё нет, а выводы у Запада уже готовы.

Политджойстик/Politjoystic
Помните когда было отравление Навального? В августе 2020. Его 

еле откачали и чтобы не было подозрений отправили в Германию на 
экспертизу. Немцы тогда обследовали его вдоль и поперек. Нашли то, 
что его пытались отравить передозировкой лекарств. А пил он из бу-
тылки воды агента MI6 Певчих. 

…
Потом ему спели песню, что он вернется в Россию и его на вокза-

ле встретят сотни тысяч в внесут на руках в Кремль. Он купился, ну как 
же - сама Меркель приезжала в больницу. Встретили несколько сотен 
молодых людей и все. Потом тюрьма. 

…
И вот его «доиграли» в самый опасный для западных элит момент. 
…
Всегда ищите кому это выгодно и смотрите историю человека.

Логика Маркова
Главная политическая трагедия Навального в том, что он был мак-

симально проамериканским политиком в условиях, когда Америка из 
эгоистичного друга превращалась в злейшего врага России.

Холмогоров
Не хотелось бы примазываться к ушедшему ни с положительным, 

ни с отрицательным некрологом.
Господи, отпусти почившему Алексею все грехи, вольные и неволь-

ные!
Родина их отпустить не сможет, но они, благодаря своевременному 

https://t.me/politjoystic/36553
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купированию, были гораздо меньше, чем могли бы.

Военкор Котенок
Чтобы понять, с какой радостью окружение Навального в своё вре-

мя от него избавилось, нужно посмотреть на шизоидные картинки в 
духе «правительство прекрасной России будущего». Навального там 
нет. Русских, кстати, тоже не завезли.

У Волкова, Каца и остальных сегодня, конечно, праздник. Пока о На-
вальном не забудут (а забудут очень скоро), можно будет хорошо на-
собирать на донатах.

Хохол, кстати, смерти Навального тоже рад. Полагают, что это еще 
сильнее осложнит возможность нормализации отношений Москвы с 
Западом. А еще это полностью перекрывает позитивный эффект от ин-
тервью Карлсону.

Запад, кстати, отреагировал не быстро, а моментально. Заготовоч-
ка уже была.

Димитриев
Писал несколько дней назад, что Россия это точно не та страна, где 

стоит делать политическую карьеру. Политические амбиции скорее 
принесут неприятности со стороны государства, а плюс ко всему и не-
нависть народных масс. Вот сейчас в сети большая часть некрологов та-
кие злорадные. Я сам не местный, карьера Навального прошла мимо, 
не в курсе, что он там совершил. На Украине таких политиков-активи-
стов, антикоррупционеров и блогеров, было много. Психотип пример-
но понятный. Но тут его как-то повсеместно ненавидили и я не очень 
понимал почему. Сейчас я понимаю: он обижал начальство, а в Рос-
сии этого делать нельзя, это как бы оскорбление всему народу, фор-
ма русофобии. Потому Навальный был виноват во всем плохом даже 
когда сидел в тюрьме. Не понятно, кто теперь будет во всем виноват. 
Ждём.

Маргарита Симоньян
Мне уже позвонили человек пять жертв заказных ‘расследований’ 

усопшего с одним текстом: ‘Земля стекловатой’. 
Только Великий Пост, который у армян уже начался, и прочие само-

ограничения того же характера не дают мне присоединиться к этому 
единодушному соболезнованию.

Роман Алехин
Когда-то смерть Навального была бы событием, но сейчас это уже 

не событие, а лишь строка новостей.

Умный еврей при губернаторе
ЕС возлагает на власти России ответственность за смерть Навально-

го*,  - заявил глава Евросовета Шарль Мишель. 

https://t.me/voenkorKotenok/54050
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Что же ему ответить? - волнуется общественность.
Вспомнил старый фильм про возвращение Максима. «Отвечайте 

хорошим французским словом: адью!» 
*иноагента, экстремиста, террориста

Царьград ТВ
«Не забудем, не простим»: Западные политики начали дружно ком-

ментировать смерть Алексея Навального*
Канцлер Ф РГ Олаф Шольц: «Эта ужасная новость ещё раз показы-

вает, как изменилась Россия и какой режим находится у власти в Мо-
скве».

Бывший канцлер Ф РГ Ангела Меркель: «Он стал жертвой репрес-
сивной государственной власти в России».

Глава евродипломатии Жозеп Боррель: «Шокирован сообщениями 
СМИ о смерти Алексея Навального*… давайте проясним: ответствен-
ность за это лежит исключительно на Путине».

Премьер-министр Испании Педро Санчес: «Шокирован известием 
о смерти в тюрьме Алексея Навального*, несправедливо заключен-
ного в тюрьму режимом Путина за защиту прав человека и демокра-
тии».

Премьер-министр Польши Дональд Туск: «Алексей, мы никогда тебя 
не забудем. И мы никогда их не простим».

Глава МИД Великобритании Дэвид Кэмерон: «Путин должен нести 
ответственность за то, что произошло. Никто не должен сомневаться 
в ужасной природе его режима».

И т. д. Всё по Пушкину: «Они любить умеют только мёртвых». Но что 
там с Ассанжем? Больше никто не хочет высказаться по его судьбе? 

Коробков-Землянский
Где были американские СМИ, когда в украинской тюрьме убили 

гражданина США Гонсало Лиру?

Костылев
Почему эти люди с прекрасными лицами вчера не писали про смерть 

4-месячной девочки одиним словом «п*издец» у себя в каналах? Му-
даки

Политджойстик/Politjoystic
Ответ сейчас только один - военный. Надо наступать. Только это охо-

лодит западников. Выть не перестанут, но начнут бояться.

BRIEF
Посольство РФ  выразило протест МИД Австрии из-за высказываний 

главы австрийского государства Александера Ван дер Беллена, обви-
нившего в смерти Алексея Навального руководство России.

https://t.me/tsargradtv/70694
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Царьград ТВ
«От его смерти нам больше вреда, чем от всей его нескучной жиз-

ни», — политический обозреватель Царьграда Андрей Перла
Лет уж почти 20 тому назад, после убийства Анны Политковской, 

Владимир Путин совершенно справедливо сказал, что её смерть на-
вредила России гораздо больше, чем её жизнь. Это преступление на-
носит «гораздо больший урон», чем её публикации с острой критикой 
властей, сказал он тогда на пресс-конференции в Дрездене и уточнил, 
что статьи  Политковской оказывали «незначительное влияние» на по-
литическую жизнь страны.

Думаю, сторонники иностранного агента, террориста и экстремиста 
Навального считают, что он гораздо влиятельнее, чем была в 2006 году 
Политковская. Но резюме совершенно то же самое: от его смерти нам 
больше вреда, чем от всей его нескучной жизни. И даже, видимо, боль-
ше, чем от его же «отравления» страшными спецслужбами. 

Больше всех сейчас будут радоваться лоббисты, выделяющие Укра-
ине американскую военную помощь. Им неожиданно подвезли све-
жий аргумент: смерть «главного оппозиционера» России в страшном 
ледяном ГУЛАГе. Под это дело можно и подискутировать в палате пред-
ставителей Конгресса США. Перед выборами президента смерть На-
вального, конечно, же попытаются сделать основанием для обвине-
ний в адрес действующей власти и главы государства. Не удивлюсь, 
если последуют призывы к митингам, антигосударственным незакон-
ным акциям в память об этом «великом человеке». Эмигранты не-
сколько дней подряд будут рвать на себе манишки и вскрикивать, что 
никогда не забудут и никогда не простят. 

Но если посмотреть на дело трезво, то организованных сторонни-
ков Навального в России уже нет. «Штабы» разгромлены. Никаким ак-
туальным политиком он не был, как ни пыжились убежавшие за гра-
ницу его друзья. И пена сойдёт на нет очень быстро.

Впрочем, любители чёрного юмора получат море удовольствия от 
того, что напишут сегодня, завтра и на следующей неделе в западной 
прессе. С Манделой сравнить уже нельзя, тот в тюрьме выжил. Так что 
ждём, что придумают.

Владислав Угольный 🇷
Про дурачка
Ненависть, которая сейчас льётся из Z каналов, по отношению к по-

гибшему Алексею Навальному - позор. Ну потому что он её не заслу-
живает. Он вообще ничего не заслуживает. По причинам о которых 
ниже.

Навальный - это Ванька Дурак. Глуповатый и простоватый, немного 
харизматичный, русский простофиля.

Либеральные евреи, понимая, что -берги и - маны взять власть в Рос-
сии неспособны, решили сделать ставку на неноменклатурного рус-
ского, руната даже - помним же с чего Навальный начинался.

https://t.me/tsargradtv/70658
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Но так как либеральные евреи русофоб, то подняли они стереотип-
ную карикатуру на русского. ПРОСТОВАТОГО Лёшу.

Собственно, своим возвращением он показал свой интеллектуаль-
ный уровень. Могилу сам выкопал. Пока его Окружение монетизиро-
вало его страдания и будет монетизировало его смерть.

Заслуживает ли дурачок логичного конца? Каждому - своё.
Но уж точно он не заслуживает ненависти.
Ненависть к дурачку показывает, что вы и сами на его уровне.
А я пишу этот некролог в память о погибшем между Изюмом и Ли-

маном в сентябре 2022 года «Декабристе».
И в память о тех, кто был на Болотной, а потом - в ополчении ЛДНР 

(Берег и сколько ещё таких)?
Я ненавижу десятые и нулевые. Времена, когда естественный для 

человека Протест, Поиск, Жажда были брошены в ноги глупости.

Медицинские и немедицинские записки
Достоверно ли выглядит официальная версия? Да, вполне. Оторвав-

шийся тромб запросто так себя и проявляет, «Упал и умер». 
Может ли оторвавшийся тромб быть отдаленными последствиями 

отравления Ф ОВ? Да, может. При этом на мой взгляд в данном случае 
скорее это последствия имитации отравления Ф ОВ в Шарите. 

Дело в том, что при той тяжести симптомов, которые наблюдались 
тогда, симптоматической терапии в Омске было бы недостаточно. Он 
бы либо умер, либо получил тяжелую инвалидность. Соответствен-
но, к сверхуспешности лечения (или «лечения»?) в Шарите у меня как 
были вопросы, так и остаются. И вот там, для получения нужного ана-
лиза, Навальному могли вколоть тех самых дериватов обмена фосфо-
роорганики, которые и повысили риски.

Но в целом смерть Навального
- выглядит естественной
- на руку кому угодно кроме Путина

Тот самый Олень🇷
💥💥Мертвый Навальный для западных кураторов стал полезнее жи-

вого – именно это предопределило его судьбу в качестве сакральной 
жертвы, которую положили на алтарь борьбы с Россией. +1 в копилку 
сбывшихся прогнозов. 

Очевидно, что смерть оппозиционера-экстремиста Навального про-
изошла очень вовремя – в аккурат после интервью с Такером Карл-
соном, в самый разгар президентской кампании в России и во время 
Мюнхенской конференции по безопасности, на которой очень удобно 
собрались все основные акторы этой антироссийской пьесы, в том чис-
ле и жена Навального – все они почти что мгновенно выступили с об-
личительными речами на специально созванных для этого пресс-под-
ходах. «Молнии» с обвинениями в адрес руководства России напере-
бой уже выходят на передовицах международных СМИ. 

https://t.me/tarkhils_channel/2324
https://t.me/trueolen/937
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Ещё только предстоит выяснить все обстоятельства таинственной 
смерти, но полагаем, что и после экспертизы на все вопросы никто пу-
блично не ответит. Одна из причин переводов главзэка Навального из 
учреждения в учреждение по секретному протоколу была связана как 
раз с опасениями за его жизнь. Навальный был самым охраняемым 
сидельцем России, за которым приглядывали 24 часа в сутки, но, хай-
ли лайкли, проглядели. Полагаем, что кое-кто явно рискует лишится 
своих погонов.

Байки из Спасской Башни
«К сожалению, его смерть выгодна сейчас западным странам, пото-

му что они смогут представить мученика. Поэтому скажу, кому точно 
не нужна смерть Навального - это Российской Ф едерации. Для он не то 
что опасности - он интереса не представлял. Я уверен, что Ф СИН прове-
дет необходимые регламентные действия, которые позволят устано-
вить причину его смерти. Обстоятельства будут опубликованы, обна-
родованы - в этом заинтересованы все. Права заключенного должны 
соблюдаться, тем более в случае его гибели. Причина смерти должна 
быть объявлена родственникам».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Старовойтов о политике
Произошедшее в политическом плане очень плохо тем, что полно-

стью нивелирует эффект, созданный интервью с Карлсоном. Особен-
но плохо, что произошло это до выборов и даст возможность запад-
ным СМИ связать эти два события, сформировав архитипический сю-
жет. Если отвечать на вопрос, кому это выгодно, то выгодно Западу и 
Украине, и не выгодно российской власти.

Платон Беседин
Накануне интервью Путина Карлсону я писал, что обязательно слу-

чится то, что перебьёт все заявления и посылы, сделанные на интер-
вью.

Смерть Навального более чем укладывается в эту логику… 
И в то же время нельзя забывать, сколько людей скоропостижно 

умирает из-за оторвавшихся тромбов…

Политджойстик/Politjoystic
Три фактора привели к смерти Навального: отказ Конгресса США фи-

нансировать киевский режим, популярнейшее интервью Президента 
Путина для Карлсона Такера и мартовские выборы. 

…
Только думаю, что в итоге денег много Киеву не дадут, интервью по-

смотрят еще большее число людей, а россияне встанут горой за стра-
ну и на выборах результат голосования за Президента Путина будет 
феноменальным.

https://t.me/kremlin_bashnya/42820
https://t.me/sstarovoytov/1031
https://t.me/pbesedin/3169
https://t.me/politjoystic/36556
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ZERGULIO🇷🇷
Ни соболезновать, ни злорадствовать - не буду. Это был продажный 

враг и предатель. Но в тюрьме он был забыт всеми и уже совершенно 
безвреден для России. А вот его смерть Западу помочь могла. 

Сейчас демократические СМИ будут перебивать инфоповоды c ин-
тервью Владимира Путина Такеру Карлсону и разгромом ВСУ в Авде-
евке. Далее давить на Парламент, чтобы протащить помощь Украине 
на десятки миллиардов долларов. Уверен, уже сегодня резаным коз-
лом взвизгнет Джо Байден, которого уже экстренно вытаскивают из-
под капельницы. 

Смерть Навального выгодна США и НАТО, выгодна Украине, выгод-
на всем врагам России. Единственная страна, которой она не просто 
невыгодна, но и даже вредна - это Россия. Но кому сегодня интересна 
правда, верно?

Царьград ТВ
Кстати, в 2021 году Байден пообещал «разрушительные послед-

ствия», если Навальный умрёт в тюрьме
Ждём волнующую речь, агрессивно зачитанную по бумажке? Хотя он 

уже забыл, наверное. Но понятно одно: при виде того, с каким огонь-
ком зарубежные СМИ вовсю разносят новость о кончине «лидера рус-
ской оппозиции», вопрос, кому была выгодна его смерть, становится 
риторическим.

Kotsnews
Диалоги в курилке об усопшем
- Сейчас западная медийка взвыла от радости. Такой шикарный слу-

чай предоставился перебить эффект от интервью с Путиным. Мол, смо-
трите, люди добрые! Кровавый тиран уморил в тюрьме своего самого 
главного противника!

- Наплевать. На нас уже столько собак повесили - одной больше, од-
ной меньше… Никакой разницы.

Умный еврей при губернаторе
Ух, как завыли эмигранты! Просто хочется спрашивать их по одно-

му, бы ли покойный нравственным человеком или он все-таки бы гу-
секрад?

Александр Жучковский
Человек смертен. Это всё, что хочется сказать. 
Большого влияния на Россию жизнь Навального не оказала, как 

бы ни хотелось покойному обратного. И никакого влияния не окажет 
смерть, как бы того ни хотелось его окружению.

По-человечески Навального жаль. Всё могло быть по другому, будь 
он менее одержим рвением к власти. Одержимость всегда убивает – 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56456
https://t.me/tsargradtv/70659
https://t.me/sashakots/45022
https://t.me/governorsjew/9603
https://t.me/juchkovsky/4302
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духовно или физически.
Бог ему судья.

Байки из Спасской Башни
«Кому было нужно убивать Навального в тюрьме? Точно не России. 

Про него и думать забыли, он отбывал свой срок наказания за совер-
шенные преступления без какой-либо возможности влияния на си-
туацию в стране. От чего произошла смерть Навального, еще только 
предстоит установить в рамках расследования. Медики пытались ему 
помочь, но реанимационные процедуры не завершились успехом. Его 
внезапная кончина, как это не цинично, выгодна коллективному Запа-
ду и уже прекрасно им обыгрывается. Тут же пошли спекуляции, укро-
фюрер начал биться в очередном показательном припадке. Но  - об-
ратите внимание - читал при этом свою речь по бумажке. То есть Зе-
ленский приехал в Мюнхен, где уже составляли рейтинг усталости от 
Украины, с заготовленным заранее некрологом по Навальному?»

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Янсен | Z
Понимаете, в чëм проблема и ненависти и скорби по Навальному? 
Дело в том, что сегодня погиб заключённый номер ххх и политиче-

ский конструкт. Символ определённой идеи и событий. 
Вы ненавидите идею или скорбите по идее. А еë стоит просто за-

быть. 
А человек Алексей Навальный погиб в тот день, когда впервые по-

здоровался с политтехнологом Белковским. Уже тогда смерть занесла 
свою косу, и это был лишь очень долгий последний выдох.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Ребят, ну какой Навальный, ну о чем вы?! У нас Авдеевка! Накал 

боёв просто запредельный! 
С Алексеем уже давно всё было понятно, после того, как он выска-

зал свою позицию по СВО. Даже если бы он не умер скоропостижно 
его роль была сыграна и поддержка среди людей у него просто ис-
сякла. И поддерживали его на информационном плаву только те 0.2% 
его «соратников», которые монетизировали его имя и тюремное за-
ключение. И которые, безусловно, теперь еще будут монетизировать 
и его смерть.

Alex Parker Returns
Не умеет конечно Пыпа в damage control. Если бы у меня Наваль-

ный внезапно умер в тюрьме, то я бы ловко переодел его в военную 
форму Шторм Z и привез бы труп куда-нибудь под Авдеевку, а далее 
сделал бы героическую фотосессию о том, что Алексей погиб смертью 
храбрых пытаясь искупить собственную вину кровью. Быть добру!

https://t.me/kremlin_bashnya/42817
https://t.me/rus_jansen/2879
https://t.me/notes_veterans/15619
https://t.me/apwagner/20161
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Обыкновенный царизм
Тромб 16 февраля: смерть лидера
Пятнадцать лет оппозиционной политики канули в лету. Гром ми-

тингов, эхо лозунгов, программные пункты сменились абсолютной ти-
шиной. 

Навальный. Молчит сугроб. 
Навальный. Ф БК донатит ВСУ. 
Навальный. КАБы падают на Авдеевку.
Оборвалась жизнь самого большого несистемного политика за исто-

рию Российской Ф едерации. Жизнь, на которую возлагали миллионы 
надежд, не принесла абсолютно ничего. 

Навальный. Правые хотели от него легализации оружия и запрета 
миграции. 

Навальный. Демократы хотели от него честных выборов, сменяе-
мой власти, борьбы с коррупцией, нормальных отношений с Западом. 

Навальный. Даже левые хотели от Навального легализации ЛГБТ и 
независимого профсоюзного движения. 

Он не дал ничего и никому. 
Навальный проиграл не из-за принципиальности. За 15 лет его оп-

позиционной политики его взгляды развернулись на 180 градус: от на-
ционал-демократии до левого либерализма. 

Навальный проиграл не из-за недоговороспособности. Конечно, он 
был политиком вождистского типа. Он был большим эгоцентриком, но 
кулуарно умел признавать свои ошибки, общаясь даже с менее зна-
чительными политическими акторами. Со значимыми политически-
ми акторами Навальный отношения выстраивал очень хорошо. Пред-
положительно до самой посадки у Навального были очень широкие 
связи во властных группах Российской Ф едерации. Связи с властными 
группами США у Навального были вполне публичные. 

Навальный проиграл не из-за собственной трусости. Очевидно, что 
возвращение Навального на Родину — это был героический самоотвер-
женный поступок. Навальный поставил вопрос ребром: пан или про-
пал. 

Навальный пропал. 
Путь навальнизма — это путь революционной борьбы, который тре-

бует и подвигов, и жертв. Идеологический же навальнизм — это кон-
центрированный гедонизм, который и подвиг, и жертву считает пове-
дением глубоко иррациональным. «Какая же глупость — умирать за 
русский мир», — коллективно смеялись навальнисты. 

Рисковать за 6% процентную ипотеку, визиты президента США и 
честные выборы никто не собирался. Никто не захотел геройствовать, 
чтобы чиновники лишились вилл и квартир. Никто не планировал уми-
рать за реальный рост зарплат и независимые профсоюзы. 

Умер один Навальный. 
Навальный, очевидно, верил в свои идеи. Я не думаю, что хоть кто-

то на свете готов идти на смерть без железных убеждений. Навальный 

https://t.me/ordinaryczarizm/3574
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поставил всю свою жизнь на их реализацию и пожертвовал ей. 
Выстроить революционное движение, не требуя жертв и самоотре-

чения от сторонников и народных масс, — невозможно. Революцио-
нер должен понимать, что, выводя толпу, он должен от неё требовать 
готовности к закланию. 

Это одна из причин, почему мы категорически неприемлем рево-
люцию как действие. 

Навальный революцию воспринимал терпимо, но ответственность 
за разрушенные жизни — любые, кроме своей — он брать не хотел. 

Навальный умер, а в России умерла массовая независимая поли-
тика. Группы по интересам ещё существуют, но аналогичного потен-
циала не имеет никто. Оппозиция сейчас выдаст теорию заговора об 
убийстве Навального и испугается пуще прежнего. 

Навальный первый придумал, как быть либералом, но не говорить 
отвратительные русофобские вещи при каждом высказывании. За 3 
года нахождения Навального в тюрьме этот навык либералами пол-
ностью утрачен. Там, где звучали вполне национальные лозунги, про-
цветает украинофилия и сионизм.

Лопух уже ждёт того, чтобы вырваться из-под снега. 
Взгляды нации обращены на Авдеевку.

Скурлатов live
Навальный (террорист-экстремист) как оторвавшийся «тромб» ли-

беральной политики.   
Не буду останавливаться на жизни и деятельности данного персо-

нажа. Не время. Хотя знаю о нем, его возвращении в Россию, в част-
ности, и пр. очень много.  

Любой политик и вообще человек должнен быть готов к внезапной 
смерти - люди не вечны, а жизнь очень коротка.                              

Хочу остановиться на другом, более важном. Враги нашего наро-
да, России и её военно-политического руководства, ведущего святую 
борьбу с НАТО за сохранение российской государственности на тер-
ритории украины, получили политический козырь в не самый подхо-
дящий для нас момент. 

Поэтому надо нивелировать возможные негативные последствия. 
Возможно, даже пригласить западных медиков для фиксации нена-
сильственной смерти Навального. 

Второе. Напомню, что в 2007 году Конституционный Суд РФ  под-
твердил законность запрета выдавать родственникам тела участников 
террористической деятельности для погребения. Для этого есть осо-
бый порядок, который разработало Правительство. 

Расшифрую. Никаких официальных церемоний похорон, никакой 
прессы, никакого освещения в соцсетях, никаких памятников на клад-
бище и прочее, что может негативно влиять на внутриполитическую 
обстановку в стране.  

И поскорее забыть Навального, выпустив соответствующую мето-

https://t.me/skurlatovlive/12747
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дичку в госСМИ. Я уже таковую разослал по тем инфоресурсам, кото-
рые контролирую либо как владелец, либо как редактор.

Что-то знаю / Павел Данилин
Когда нас учили уголовному праву, главный вопрос, который учили 

нас задавать - cui prodest. Ищи кому выгодно. Смерть Навального пре-
дельно выгодна Западу и Киеву, и предельно не выгодна России. А си-
дящий в тюрьме Навальный - наоборот: предельно не выгоден Запа-
ду, и абсолютно ничем не мешал в России.

Вот и все.

Вячеслав Володин
В смерти Навального виноваты Вашингтон и Брюссель.
Причину установят судмедэксперты и следствие.
Но когда, не дожидаясь результатов, звучат как под копирку обвине-

ния и заявления политиков и глав недружественных государств, пре-
жде надо ответить на вопрос:

кому сегодня выгодна смерть Навального?
Совершенно очевидно: 
💥 тем, кто ввел более 19 тысяч санкций против России, ставя цель

разорвать ее экономику в клочья;
💥 тем, кто проигрывает войну на Украине;
💥 тем, кого не поддерживает собственное население и нет шансов

выиграть выборы, но при этом хочется удержать власть любыми спо-
собами;

💥 тем, кто жаждет захватить золотовалютные ресурсы нашей стра-
ны;

💥 тем, кто хочет уничтожить Россию, делает всё, чтобы остановить
её развитие.

Все они, фамилии их хорошо известны: от генсека НАТО и руковод-
ства США до Шольца, Сунака и Зеленского, — виновники смерти На-
вального.

Именно им, напринимавшим огромное количество провальных ре-
шений и цепляющимся за свои должности, выгодна его смерть.

КУРС
Зампред Госдумы Александр Бабаков прокомментировал смерть 

Алексея Навального: 
«Что касается гибели Навального, то я полностью солидарен с оцен-

кой этого трагического события спикером Госдумы Вячеславом Викто-
ровичем Володиным. 

Очевидно, что прослеживается явная связь между этим печальным 
событием и интересантами в Америке и Европе.  

Скороспелая реакция руководителей европейских государств и элит 
США свидетельствует о том, что они явно готовились и ожидали тако-

https://t.me/ctotoznayu/6031
http://Вячеслав Володин
https://t.me/kursRF/1408
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го события. 
В течение многих лет гибель людей в Донецке и Луганске, продол-

жающиеся в настоящее время обстрелы российских городов, а также 
гибель людей в секторе Газа почему-то не вызывает подобной реак-
ции со стороны руководства европейских государств и США. 

Это демонстрирует не только двуличность и двойные стандарты, но 
и предвзятое отношение к данному печальному событию. 

Кроме негативной реакции на подобные заявления западных поли-
тиков у нормального человека это вызвать ничего не может».

Политджойстик/Politjoystic
Наша власть и Администрация Байдена собирают информацию об 

обстоятельствах гибели Навального и не спешат. И правильно делают. 
Вмешательство третьей силы налицо.

Логика Маркова
В любом событии важно понимать- кому это выгодно? Гибель На-

вального очень выгодна противникам Путина. Они её используют для 
подрыва легитимности президентских выборов в России, используют 
для непризнания Путина законным президентом на следующем сро-
ке. Они пытаются представить Путина не президентом враждебной 
страны, а преступником, с которым никто не должен иметь дело.

Поэтому версия ликвидации Навального украинскими спецслужба-
ми по заказу спецслужб США и Британии в России среди патриотов 
России является основной. США, ЕС, Британия,  украинский режим - 
главные подозреваемые в убийстве Навального в глазах российского 
общества.

Сергей Миронов
💥💥 Смерть Алексея Навального, осужденного ранее за экстремизм, 

выгодна многим врагам России, в том числе тем, кто пытался отра-
вить его ранее. В связи с этим необходимо самым тщательным обра-
зом расследовать обстоятельства смерти и принять меры для отраже-
ния неминуемой информационной атаки Запада.

Конечно, причиной могли стать проблемы со здоровьем. Но в лю-
бом случае скоропостижная смерть одиозного «оппозиционера», да 
еще за месяц до президентских выборов, выгодна прежде всего вра-
гам России. И они обязательно попытаются использовать ее по макси-
муму для давления на нас извне и для раскачивания ситуации внутри 
страны.

💥💥Я напомню, что у Запада есть богатая история гнусных провока-
ций с отравлениями Литвиненко, Скрипалей и самого Навального в 
2020 году. 

Кроме того, смерть Навального произошла на фоне обсуждения на 
Западе возможности переговоров с Россией после заявлений Прези-
дента РФ  Владимира Путина. 

https://t.me/politjoystic/36564
https://t.me/logikamarkova/10406
https://t.me/mironovonline/9384
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💥💥 Следствие должно дать четкий ответ на вопрос, что случилось с 
Навальным. Все остальные должны сплотиться для отражения мощ-
нейшей информационной атаки, которую сейчас обрушит Запад на 
Россию и ее лидера. Ни у кого не должно быть никаких сомнений в 
доверии к нашему Президенту и в нашей решимости довести до по-
беды специальную военную операцию.

Логика Маркова
Большинство западных экспертов и журналистов, специалистов по 

России, с кем я беседовал сегодня, прекрасно понимают, что вероят-
ность причастности российских властей к гибели Навального мини-
мальна. Потому что это очень не выгодно российским властям. А гово-
рил я с более 25 сегодня. 

Но как они будут писать и говорить   - не знаю.

ЧАДАЕВ
Он, конечно, совсем другим человеком вернулся из Йеля. Вроде, 

казалось бы, заурядное американское ПТУ для обезьяньих вождей — 
диктатура-народ-восстание-джиншарп, разом нас багато, бубубу. Но 
если «до» он был просто в меру амбициозным, в меру циничным, в 
меру неопределившимся и в общем за любой движ кроме голодовки, 
то оттуда он вернулся как будто то ли перепрошитый, то ли поймав-
ший какую-то звезду. Западных кураторов, кстати, он презирал точно 
так же, как и здешних админов — ну лохи ведь; но в общем понимал, 
что они теперь единственная его крыша, и за определённый ими кори-
дор — нельзя. Как прагматик и неплохой интуит он понимал, что «май-
дан» в Москве, как и в Киеве, имеет шансы на успех только если скре-
щивать «демократию» с «национализмом» — поэтому и рискнул-та-
ки сходить на «Русский марш», но сразу же получил сигнал: харам. И 
больше таких заступов не делал, хотя в глубине души, уверен, повто-
рял — «ну лохи ведь». Но, лохи не лохи, а — начальство. 

Однажды, году так в 2008, он попытался (ессно, в Жан-Жаке и под 
вино) раскрутить меня на откровенный разговор. «Смотри, эти питер-
ские будут сидеть пока не помрут, у нашего поколения нет вообще 
шансов. Если их не снести, мы обречены до пенсии сидеть на вторых 
ролях. Ты вот для себя готов к такой судьбе? Я нет». Я ему ответил: 
«Обидно, да. Но есть такая штука, как благодать Божья — тебе не по-
нять, ты неверующий, но всё же. Если её с тобой нет — только шею 
свернёшь. Если есть — никакие АП и Ф СБ тебя не остановят. Ты вот 
уверен, что у тебя она есть?» А он: «В себя надо верить, а не во всю эту 
херню». Проблема, говорю, в том, что человек смертен; и в этом нет 
ничего страшного, но это делает его негодным объектом веры. 

Вот кто счас про что думает, а я вспоминаю тот разговор. Благо про-
ходил только что, по иронии судьбы, мимо того самого «Жан-Жака».

Игорь Караулов
Удивительный человек Чадаев. О чём он ни пишет, он делает это 

https://t.me/logikamarkova/10408
https://t.me/chadayevru/2462
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интереснее остальных. Ну вот и о Навальном тоже.
В общем, это был такой циничный карьерист в поисках того, како-

му бы чёрту продаться. В итоге нахватал контрактов с нечистой силой 
сразу из нескольких религий.

Андрей Медведев
Когда человек выбирает быть инструментом чужой воли (пусть даже 

этот путь сулит деньги и власть), результат всегда получается не очень 
хорошим.

Этот выбор - быть чужой функцией, идти по головам - и привёл На-
вального в тюрьму. Ровно по этой причине,  по-человечески, по-хри-
стиански, Навального мне жаль. 

Можно много в подробностях вспоминать, что сделал Навальный. 
Его, мягко скажем, не очень добрые дела. Например, вспомнить, сколь-
ко людей, которых он вытащил на несанкционированные митинги, по-
лучили сроки. Но какой в этом смысл? Он теперь отвечает за это всё 
не перед нами. А там, где ему держать ответ, когда-то будет каждый 
из нас. И хорошо, если нам будет, что сказать, что ответить, и не иметь 
страха и стыда при этом.

Не бывает, конечно, прощения без покаяния. Я не знаю,  успел ли 
Навальный что-то осознать, переоценить. Очень надеюсь то, что был 
него какой-то внутренний диалог с Богом. 

Потому что теперь лишь Господь ему судья, со всеми его вольными 
и невольными грехами, словами и поступками.

AGDchan
У Чингисхана было прекрасное правило: уважать сильного, муже-

ственного и даже оголтелогого врага, которому после победы над ним 
Чингисхан предлагал служить делу Великой Империи, и нещадно ка-
рать предателей и трусов из своих рядов, а также колеблющихся и со-
мневающихся. Смелому и доблестному врагу можно доверять, а под-
лому вороватому льстивому и лживому стороннику, сто раз предавше-
му своих, нет. Это закон Ясы, людей длинной воли. Это касается всех, 
кто сегодня является врагом России. Завтра вы имеете шанс стать на-
шими друзьями - если осознаете, что бились со Светом в армиях тьмы 
и присягнете Свету. Никто же бо без греха. Через покаяние идет путь 
к Русскому Делу.

ВЧК-ОГПУ
Мнение источника ВЧК-ОГПУ:
«Репрессивная машина ускоряется. Нерасследованная смерть При-

гожина, теперь очевидно запытанный Навальный, которого сослали 
за Полярный круг, чтобы окончательно подорвать его здоровье. Се-
годняшнее выступление Набиуллиной, которая вся растрепанная, чи-
тающая по бумажке, создается ощущение, что ее из под домашнего 
ареста привезли или с больничной койки. Она всегда выглядела с иго-

https://t.me/MedvedevVesti/16700
https://t.me/Agdchan/14155
https://t.me/vchkogpu/45868


ОГЛАВЛЕНИЕ 1177ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

лочки.
Режим выходит на финишную прямую перед выборами, максималь-

ное напряжение в системе. Боясь любого шороха, установлен тоталь-
ный контроль за любыми значимыми людьми, подвох ждут ото всюду. 
Любой кто много проводит или проводил времени вне России, обо-
значен в группу повышенного риска».

Канал визионера
Версии про Кремль и западные спецслужбы не выдерживают кри-

тики. Наиболее правдоподобная версия: «партия войны и радикали-
зации» в своей борьбе с «партией мира и нормализации» совсем рас-
поясалась.

Юрий Баранчик
При всем уважении, коллега, но при чёт тут «распоясавшаяся пар-

тия войны»? Ей, как и Кремлю, Навальный нужен живой, бодрый, каж-
дый день светящий своим фейсом в камеры его нынешнего пристани-
ща. Он уже упакован, под контролем, что ещё надо? 

Вот кому надо, так это нашей  «партии мира», чтобы подставить, 
типа, ястребов войны, чтобы сорвать переговоры с американцами. 
Британии, которой неожиданное решение Сонного Джо начать пере-
говоры с Россией после получения информации из папочки Карлсона, 
который живёт на крыше, как серпом по яйцам. Другим небольшим, 
но активным игрокам, которым переговоры между взрослыми дядя-
ми не нужны. А Вы все «партия войны», да все «партия войны». Ну, не 
серьезно.

Захар Прилепин
Как вовремя всё-таки.
А то Авдеевка, Сырский, Залужный… И тут - словно пас подали.

Сыны Монархии
Наше общество поделилось на две неравные части. 
Патриотическое большинство, которое скорбит о гибели русских де-

тей в Белгороде и радуется тому, что скоро окончательно будет взята 
Авдеевка, что позволит минимизировать обстрелы города-героя До-
нецка. 

И на мразотное, но крикливое либеральное меньшинство, которое 
сегодня плачет по Навальному. 

Смерть любого человека - трагедия.  Но не стоит горевать по тому, 
кто предал свой народ и Родину. И подбивал это сделать своих сто-
ронников. 

Честно говоря, кота Твикса сильнее было  жалко.  Настоящий рус-
ский кот, который никого не предавал. 

Если вы хотите понять кем был Навальный, посмотрите на  ближай-
шее окружение , на его соратников: Певчих, Леню Волкова, Любку Со-

https://t.me/vizioner_rf/7109
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боль, и прочий Ф БК - сборище трансхохлов, гнид и предателей.

Холмогоров
Нет никакого смысла строить версии, не владея фактурой.
Любая реалистичная версия будет звучать конспирологично. Лю-

бая конспирологическая версия будет звучать реалистично.
Напридумывать можно что угодно - например что в Германии че-

ловеку вживили чип в мозг, который убьет его по сигналу из космоса 
в тот момент, когда его смерть будет максимально выгодна. И вот на 
фоне Карлсона и Авдеевки этот сигнал был подан. Эта бредовая тео-
рия ничем не хуже сотен других бредовых теорий с тем же уровнем 
фактической обоснованности.

Значение имеет то, что определенная ветка нашего будущего, на 
которую одни надеялись, а другие её страшились, исчезла навсегда. 
Её больше нет и уже не будет.

No fate but what we make.

🇷🇷 Канал Александра Михайлова 🇷🇷
Поговорили с Сергеем Карнауховым на Соловьёв Лайф о ситуации 

со смертью Навального.
Свое мнение я выразил. Возможно, сработала и агентура Запада, 

внедрённая в систему Ф СИН.
Однако я считаю, что во время нахождения в Шарите блогеру был 

вживлен наноробот, вероятно - немецкого или британского происхож-
дения. 

И наноробот был сегодня дистанционно активирован, и затем из-
делие сделало свое черное дело. 

Уже несколько лет западная медицина сообщает об использовании 
нанороботов для работы в кровеносной системе человека.  

«Робот может двигаться в кровеносных сосудах в разных направ-
лениях, он оснащен системой антикоагулянтов, которые впрыскива-
ются в тромбы. Движение робота происходит за счет крохотного спи-
ралевидного пропеллера. При необходимости удалить угрозу тромба 
роторы робота равномерно распределяют лекарство около тромба. 
Наноробота используют, в том числе для доставки крови и других ве-
ществ - например, стволовых клеток», - говорится в описании подоб-
ных изделий.

Так что, друзья - «ищите, кому выгодно», и вы отыщите.
Кстати. Важно теперь не отдать тело блогера в западные лапы. 
Как мы понимаем, немецкие-британские-американские «экспер-

ты» тут же обнаружат в теле Навального всю базу для обвинений Рос-
сии в «преднамеренном убийстве» блогера. 

Поэтому, если будет необходимо сделать полностью открытое меж-
дународное расследование, пусть западные криминалисты приезжа-
ют сюда и делают свои замеры в присутствии российских специали-
стов. 

https://t.me/holmogortalks/32555
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Только так.

Рудалёв
Новость ожидаемая. Все знали, что звезда Навального именно так 

и закатится. Вернее, для подобного конца она и была создана.
Другое дело, что важен был момент, когда это произойдет.
До президентских выборов в России был последний шанс именно 

так финализировать этот проект. После он был бы окончательно нико-
му не нужен и все вложенные ресурсы пропали. Поэтому крайне не-
обходимо было реализовать этот политический актив.

Из него сейчас выжмут все, зарифмуют также с февральским Нем-
цовым, обложат железобетонными доводами в оптике демонизации 
современной России и еще пуще развяжут себе руки.

Но, помимо этого, Навальный – это еще и современная российская 
трагедия. Очень многих засасывала черная дыра, отчуждающего от 
страны, конвейера. Она производила из людей мумию себя прежне-
го. Будто паразит-чужой вселялся и делал чужим.

Нам пишут из Янины.
Про Навального буду краток.
Сажать его в тюрьму было большой ошибкой.
Дать ему там умереть - ещё большей ошибкой.
Дать ему там умереть перед выборами - это ваще пипец.
Ну а если это чей-то такой медвежий подарок нашему Саддаму к 

его очередным выборам, то тут уже всё, даже сказать нечего. 
Разумеется, оппозиция без вариантов будет рассматривать как прав-

доподобный только последний вариант.
Наступает время его дублёра по проекту «Ельцин 2.0», Гудкова-млад-

шего.
Жаль, очень жаль. У меня был к Навальному интересный вопрос.

Логика Маркова
Зеленский обвинил Путина в убийстве Навального во время высту-

пления на Мюнхенской конференции перед всей элитой Запада. Зе-
ленский при этом назвал Путина «это существо», то есть использовал 
гибель Навального для дегуманизации Путина. Поэтому они фашисты. 
А мы гуманисты

ВЧК-ОГПУ
Юлия Навальная на Мюнхенской конференции по безопасности: 
«Я не знаю верить или нет новостям, ужасным новостям, которые 

мы получаем только из государственных источников России, потому 
что долгие годы мы не может верить Путину и его правительству. Они 
всегда лгут. Но если это правда, я хочу, чтобы Путин, все его окруже-
ние, путинские друзья, его правительство, знали, что они понесут за 

https://t.me/rudalev_andrej/1856
https://t.me/wehearfromyanina/3456
https://t.me/logikamarkova/10402
https://t.me/vchkogpu/45867
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то, что они сделали с нашей страной, с моей семьей и с моим мужем, 
ответственность. И этот день наступит очень скоро. 

И я хочу призвать все мировое сообщество, всех находящихся в этом 
зале, людей во всем мире, чтобы мы вместе сплотились и победи-
ли это зло, победили ужасающий режим, который сейчас в России. И 
этот режим, и Владимир Путин, должны понести персональную ответ-
ственность за те ужасные вещи, что они делают с моей страной, с на-
шей страной Россией в последние годы».

Логика Маркова
Несчастный Навальный. Его жена здесь не может скрыть улыбку на 

Мюнхенской конференции, через несколько часов после известия о 
трагической гибели Алексея Навального. Аплодисменты ей нравятся 
больше. Давно замечено - если кто предал родину, то скоро предаст 
всех.

Политджойстик/Politjoystic
Быстро Юля Навальная предала своего мужа. Трудно представить 

нормальную жену, которая через несколько часов после смерти мужа 
входит на трибуну конференции и спокойно выступает. Что ж за не-
люди управляют ей? Или они давно не семья? Если не видели, то она 
входит на сцену и улыбается.

Юрий Баранчик
Пока шла к трибуне пыталась сосредоточиться, глядя в пол, но по-

том посмотрела в зал и поплыла - заулыбалось. Плохая актриса в роли 
безутешной вдовы.

Alex Parker Returns
Наследство, биткоины, мне нет даже 50, свобода. Главное не сме-

яться, главное не засмеяться. Это, безусловно, успех.

Что-то знаю / Павел Данилин
Скромная, сдержанная улыбка радости. Конечно же от приветствия 

зала. Все же Мюнхенская конференция. Понимать надо!

Логика Маркова
Жена Навального после известия о смерти Алексея Навального не 

поехала к детям, к родителям, в Россию. Она прямо сейчас выступила 
на Мюнхенской конференции безопасности с антипутинской речью. 
Это нормально?

Холмогоров
Нет, похоже что семье ничего кроме стекловаты желать не прихо-

дится. Тихановская-2.

https://t.me/logikamarkova/10407
https://t.me/politjoystic/36565
https://t.me/barantchik/15145
https://t.me/apwagner/20173
https://t.me/ctotoznayu/6033
https://t.me/logikamarkova/10405
https://t.me/holmogortalks/32564
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Роман Алехин
Вот и еще одно странное совпадение: Юлия Навальная сегодня вы-

ступает на конференции по безопасности в Мюнхене и призвала За-
пад сплотиться против России. То есть предоставить больше помощи 
Украине. 

Как удачно все же умер для неё и Украины Алексей Навальный. А 
то Зеленский уже отчаялся просить помощь и увеличение бюджета. 

В совпадение можно поверить, но в череду совпадений удачных 
для какой-то одной стороны - очень сложно.

Fuck you That’s Why
Абсолютно наплевать, что там думают за границей. А то придется 

задумываться о том, как совершенно случайно Юля проходила мимо 
трибуны Мюнхенской конференции  и все прочее, что сейчас начнет-
ся на болотах. Насчет попыток дестабилизировать уж если не всю об-
становку, а хотя бы выборы, то слава богу, что основной кандидат на-
столько уверенный, что не раскачаешь.  Потому, кстати, и кандидат.

Игорь Караулов
Да и вообще радует, что западники отрабатывают заезженную схе-

му, которая не сработала даже в Белоруссии. 
Креатив кончился не только в Голливуде.

ZERGULIO🇷🇷
Юлия Навальная сегодня случайно проезжала мимо Мюнхенской 

конференции по безопасности и, едва сдержав улыбку, мощно высту-
пила (случайно проезжала мимо, случайно выступила, такое бывает. 
Хорошо хоть одна зашла, без Чичваркина): 

Не знаю, верить или нет тем ужасным новостям из государствен-
ных источников. Если это правда, я хочу чтобы Путин, все его окруже-
ние, друзья, правительство, знали, что они понесут за то, что сделали 
с нашей семьей, нашей страной, моим мужем ответственность. И это 
произойдет очень скоро. Я хочу призывать все мировое сообщество, 
всех находящихся в этом зале, людей во всем мире, чтобы мы все ме-
сте сплотились и победили это зло. 

Только одна поправка, Юля. Это не ваша страна. Это наша страна. У 
таких как вы, Юля, Родины нет. У вас Родина - где ж*па в тепле. 

Запад сейчас всеми силами будет набивать из Навального чучело 
и размахивать им. Но уже понятно, что не зашло. Ничего, кроме на-
дрывно-искусственной истерики в СМИ, нет.

Захар Прилепин
Судя по стремительной пресс-конференции (часа три хоть прошло 

после известия о смерти мужа?) жены Навального - Навальным теперь 
будет работать она. 

https://t.me/Alekhin_Telega/9435
https://t.me/fuckyouthatswhy/81588
https://t.me/karaulovnews/5333
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56461
https://t.me/zakharprilepin/21240
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Готовый проект. 
Тихановская, улучшенный вариант.
Вот у людей нервы (совесть? или как это называется?) Безразмер-

ные нервы, из лучших металлов.
Накрасилась (отличный макияж) и вперёд. Как будто вчера уже всё 

знала.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Как по мне, это было практически неизбежно. Ведь, очевидно же 

было, что Навального его спонсоры, понимая, что от него от живого 
пользы ноль, а от мертвого огромная (собственно они потому и пы-
тались ранее его отравить) еще раз попытаются его прикончить. При-
чем, тогда, когда от этого будет больше всего пользы. Сейчас как раз 
такой момент.

И им это удалось. Между тем, судя по видео, Юлия Навальная, нако-
нец-то вздохнула свободно и еле способна сдержать улыбку. То есть, 
как минимум один человек точно радуется его смерти. И честно гово-
ря, в этом отношении мне Лешу немного жаль. Да, ничего хорошего о 
нем сказать не могу (плохого не буду), но этого он точно не заслужил...

BRIEF
Юлия Навальная дала понять, что она возвращается в Россию.

Нацмем
Даю подсказку журналистам, как легко найти убийц Навального: 

просто выясните кто пригласил его жену выступить на конференции в 
Мюнхене)))

Таких совпадений не бывает)

Сыны Монархии
Целью всех навальнингов было спровоцировать драки с полицией 

ради красивых фоточек в западной прессе. Навальный потом полу-
чал дежурные 15 суток, а вот некоторые его фанаты уезжали за драки 
с полицейскими на реальные тюремные сроки. И Алексею никогда не 
было дела для его простых сторонников.  

В итоге он стал для Запада и российских новиопов пушечным мя-
сом. Таким же, как хохлы для НАТО. Его просто швырнули на амбразу-
ру, авось прокатит. Слава Богу, не прокатило. Революции России боль-
ше не нужны. 

Теперь будут лепить российскую Тихановскую их его жены. Думаю, 
ее кончина тоже окажется преждевременной и незавидной. 

Судьба Навального говорит нам: Никогда не предавайте России и 
не становитесь вырусью. 

Закономерный конец человека, который вместо русского мира вы-
брал быть «клоуном у пидарасов».

https://t.me/yurasumy/13340
https://t.me/rusbrief/200965
https://t.me/natsmeme/19494
https://t.me/SonOfMonarchy/14858
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Старовойтов о политике
Традиция оранжевых революций предполагает, что происходят они 

сразу после больших выборов - оппозиция признает их несправедли-
выми, мировое сообщество и 6 флот подключаются и очередного кад-
дафи тащат на виселицу или гонят по ростовским степям. Почему все 
проиходит вокруг выборов? Потому что это символическое событие, 
позволяющее объявить, что народ возмущен фальсификациями - борь-
ба тогда происходит не за власть, что выглядело бы коньюнктурно, а 
за справедливость. Таким образом формируется идеологический кон-
текст события и перехватывается моральное преимущество. Понима-
ете? Тираны и сатрапы из стран третьего мира борются за власть, а от-
важные местные повстанцы - за справедливость и свободу от тира-
нии. Это первое. 

Второй важный аспект: информационно-идеологическое домини-
рование. Очень важно, чтобы повестка была максимально эмоцио-
нально напряжена - горящие покрышки, баррикады, дети с флагами, 
матери с младенцами, вдова замученного оппозиционера возвраща-
ется в заснеженную Россию, чтобы в режиме реалити-шоу трансли-
ровать на весь мир свою борьбу хорошей жены. (Ф ем-повестка здесь 
очень органично вплетена в вечный сюжет о мести тирану и борьбе за 
демократию. Ну и авторы, надо полагать, держат в уме Мишель Обаму 
в качестве кандидата на пост президента США. Получится очень кра-
сивое интернациональное и межрассовое созвучие: черная Мишель 
поднимает руку белой Юлии, олицетворяя добрую силу великой дер-
жавы. Вот вам и гордость и надежда в американском исполнении).

Надо признать, при всей любви американцев к шаблонным, кине-
матографичным решениям, они, эти решения, всегда работают. Ну и 
нельзя не признать, что для сценаристов этих спектаклей очень удач-
но подвернулся повод, чтобы построить на нем кульминацию выбо-
ров российского президента и вход в выборы президента США.

Поэтому давайте честно: партнеры работают качественно, потому 
что много и часто тренируются. А отказ России от работы инструмен-
тами «мягкой силы» не только в дальнем зарубежье, но и даже в стра-
нах СНГ, привел к деградации специалистов этого профиля. Ведь, что 
не развивается, то деградирует. 

И вот теперь подвернется настоящий повод проверить российскую 
«антихрупкость», о которой так часто начали говорить, как о новой 
модной концепции, увлекающей умы госидеологов.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
У меня мало сомнений в том, что Навальный умер естественной 

смертью.
А вот кто его отправил на тот свет... Это заставляет задуматься. 
Нашим его смерть невыгодна.
Хотя, вопрос кого можно назвать нашими. 
Сколько лет говорил и снова повторю. Революции готовят власти. 

https://t.me/sstarovoytov/1032
https://t.me/soldat_prav/3152
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Революционеры лишь готовятся к революции.

Логика Маркова
Сейчас по максимуму будут использовать гибель Навального с це-

лью дисредитировать выборы президента России. А зачем его угна-
ли из Коврова за полярный круг? Рядом с Москвой могли ведь и спа-
сти. Зачем ему дали 27 раз ШИЗО? Так мелкие злые исполнители под-
ставляют начальство по полной программе. Кагарлицкого то отпусти-
те. Коллеги, кто реально может повлиять - вы же не хотите, чтобы по-
жилой марксист помер в тюрьме накануне саммита БРИКС+, на кото-
рый приедут марксисты лидеры Бразилии, ЮАР и видимо Венесуэлы? 
Отпустите Кагарлицкого.

Логика Маркова
Ну вот я бы посчитал правильным Кара-мурзу и Яшина в ШИЗО слиш-

ком часто не сажать. И дать им там получше охрану. А то вот совсем 
нехорошо было бы. Не прессовать там слабеньких интеллигентов.

Политджойстик/Politjoystic
МВД России отмечает, что нет митингов в связи со смертью Наваль-

ного. То есть, западники переоценили первичный эмоциональный эф-
фект, а он самый ценный в таких процессах. И где, кстати, те люди, ко-
торые якобы ставили подписи за Надеждина? А я скажу где. Дома. Те-
перь это разные группы. Те, кто раньше ходили на митинги, повзро-
слели и что-то переоценили. Навальный им перестал быть светом в 
окошке. 

…
Конечно, попытки будут. Вот только сегодня удовольствоваться за-

падникам придется одиночными выходами. 
…
Что это означает? Западникам нужен второй акт. Охраняйте Наде-

ждина. А лучше самому Борису спрятаться, уехать куда подальше и 
беречься своего окружения. Агентов внедряют именно в него, как это 
было с Певчих.

Навстречу Трансферу
Прокуратура предостерегает граждан от участия в массовой акции 

в центре Москвы, к которой призывают в интернете, в т.ч. в соцсетях 
— ведомство

Мирослава Регинская(Свободу Стрелкову!)
В свете происходящих событий хотелось бы сообщить, что здоро-

вье Игоря Стрелкова, находящегося в заключении, сейчас стабильно и 
не внушает опасений.

Недавно навещавший его адвокат отмечает, что Игорь выглядит здо-
ровым и бодрым, жалоб на самочувствие у него нет. 

https://t.me/logikamarkova/10403
https://t.me/logikamarkova/10409
https://t.me/politjoystic/36566
https://t.me/hellotransfer/12831
https://t.me/i_strelkov_2023/943
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Так же, как нет, разумеется, и суицидальных настроений: Игорь чи-
тает книги, сочиняет сказки для дочери, рисует для нее рисунки. В уны-
ние не впадает.

Подчеркиваю, само по себе ничего плохого, связанного со здоро-
вьем, с Игорем произойти не может.

Мы все уже поняли, что места заключения могут быть опасны для 
жизни и здоровья человека. Особенно неугодного системе.

Димитриев
Хотел написать, что если вы хотите сделать в России политическую 

карьеру, идите трудиться в спецслужбу, но потом вспомнил Стрелко-
ва.

ZERGULIO🇷🇷
Команда Ридовки пришла на митинг по Навальному в Москве, по-

смотреть на тех, кто там собрался. 
Как оказалось, собравшиеся даже не знают о том, что произошло 

вчера в Белгороде, и считают гибель белгородцев провокацией, о чем 
не постеснялись заявить нам. Люди плачут под камеры по Навально-
му, но, прочитав, что написано на нашем плакате, кривятся и сыплют 
оскорблениями. Они также попытались убрать наш плакат, посвящен-
ный трагедии в Белгороде, со стихийного мемориала. 

Как просто оказалось показать истинное нутро всех этих соболезно-
вателей. Всего-то спросить их в лицо о 4-месячной девчушке, погиб-
шей от снаряда укронацистов в Белгороде. Что при жизни, что после 
смерти, Навальный был русофобской куклой Запада, как и вся его па-
ства. Те же цинизм, лицемерие и продажность, что у их американских 
хозяев. 

UPD. Анна Кузнецова хорошо сказала, привожу целиком: 
Как сегодня демонстративно переживают в западных СМИ по пово-

ду смерти Алексея Навального, несут цветы… 
А вчера от снарядов НАТО погибла годовалая малышка в Белгороде. 

Но по этому поводу западный мир не выразил ни слова сожаления, не 
несли цветов и не было спланированных акций. Как и по поводу гибе-
ли сотен детей Донбасса, тысяч раненых, 130 тысяч детей, вынужден-
ных сегодня  прятаться от обстрелов...

Эта ситуация еще раз доказывает: для Запада - и жизнь, и смерть 
человека - не больше, чем инструмент для достижения политических 
целей. Они сейчас и наших детей вовлекают в «игрища» в своих ин-
тересах. Эти манипуляции  нам хорошо известны. Не  трогайте  наших 
детей!

Эта «пляска на костях» по поводу смерти человека проявляет всю 
беспринципность Запада по отношению к общечеловеческим ценно-
стям. Запад не остановится ни перед чем,  он наступит на каждого и 
принесет в жертву своим  интересам любого в угоду своей политиче-
ской выгоде.

https://t.me/russ_orientalist/16823
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56467
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Владислав Угольный 🇷
Идея уязвлять сторонников одного трупа наличием...
Кхм...
Кхм...
Тем фактом, что хохлы недавно убили четырехмесячную русскую 

девочку в Белгороде - кощунственно.
Сторонники трупа - не патриотически настроенные люди. Это не 

оспоримый факт.
Зачем монетизировать смерть русской девочки, выводят её из об-

ласти трагедии в рынок идей - вопрос очень открытый.
Это крайне не этично - раз.
Не думаю, что эффективно - два.

Умный еврей при губернаторе
Да, читать эмигрантов - иной раз очень тяжёлая работа. Шмелев 

Саша на глаза попался. Бывший главный редактор «Взгляда». С такой 
апологией Навального (иноагента, экстремиста, террориста) что я даже 
и не знаю, с чем это сравнить. Про Ленина в 24-м году прошлого века 
- большевики сдержаннее писали. 

...как обычно, никто не помнит классику. Нельзя стать героем, сра-
жаясь против своей Родины.

Политджойстик/Politjoystic
Умные оппозиционеры должны на примере истории Навального по-

нять, что они игрушки в руках западных спецслужб. Их жизни, их судь-
бы, жизнь здесь или жизнь в изгнании - все не ценно, если ты беспо-
лезен в медиа пространстве или на митинге - твоя жизнь в опасности. 

…
Когда-то кто-то же вложил в уста Байдена слова о том, что если На-

вальный умрет, то будет ай-яй-яй. Вот заготовка и реализована. 
…
А еще напомню утренний пост   о начале переговоров. Теперь и Бай-

дену надавали по рукам. Кто же это такие, что и Байден им не указ?

ZERGULIO🇷🇷
💥💥В ближайшее время президент США Байден выступит с речью в 

связи с сообщением о смерти Алексея Навального (с) Белый дом
Писал днем: «Уверен, уже сегодня резаным козлом взвизгнет Джо 

Байден, которого уже экстренно вытаскивают из-под капельницы». 
Американцы вообще очень предсказуемы, если относиться к ним 

так, как они этого заслуживают: «Жадные, лицемерные, лживые, бес-
принципные, двуличные выродки, грабители и убийцы». Сколько Из-
раилем убито женщин и детей в Газе? Сколько на Донбассе гибнет 
гражданских каждый день? В Белгороде? Были комментарии Байде-

https://t.me/zola_of_renovation/7238
https://t.me/governorsjew/9612
https://t.me/politjoystic/36562
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56465
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на? Про то и речь.

Мария Захарова
Реакция западных лидеров, политиков и СМИ на сообщение о смер-

ти Алексея Навального в очередной раз продемонстрировала их ли-
цемерие, цинизм и беспринципность. Схема «в любой ситуации — об-
виняй Россию» в действии. Причём, на каждый случай запасена заго-
товка по методичке.  

Посмотрим на хронологию. 💥
Сегодня приблизительно в 14:19 на сайте УФ СИН России по Яма-

ло-Ненецкому автономному округу было опубликовано (https://89.
fsin.gov.ru/news/detail.php?ELEMENT_ID=729444) сообщение о смерти 
осуждённого Алексея Навального в исправительной колонии №3. 

Буквально через 15 минут бурным потоком пошли сделанные как 
под копирку обвинения:

- 14:35 - мининдел Швеции Тобиас Билльстрём: «Ужасные новости 
об Навальном. Если подтвердится информация о его смерти в русской 
тюрьме, это будет ещё одним чудовищным преступлением путинско-
го режима»;

- 14:35 - мининдел Норвегии Барт Эйде: «Глубоко опечален ново-
стями о смерти Навального. Российское правительство несёт тяжёлое 
бремя ответственности за это»;

- 14:41 - мининдел Латвии Эдгар Ринкевич: «Что бы вы ни думали 
об Навальным, как о политике, он был только что жестоко убит Крем-
лём. Это факт и то, что все должны знать об истинной природе нынеш-
него российского режима»;

- 14:50 - мининдел Чехии Ян Липавский: «Россия всё ещё относит-
ся к вопросам внешней политики так же, как она относится к своим 
гражданам. Она превратилась в жестокое государство, которое убива-
ет людей, мечтающих о прекрасном, лучшем будущем, таких как Нем-
цов и теперь Навальный, который был заключён в тюрьму и замучен 
до смерти»;

- 14:51 - мининдел Ф ранции Стефан Сежурне: «Навальный заплатил 
своей жизнью за борьбу с системой угнетения. Его смерть в исправи-
тельной колонии напоминает нам о реалиях режима Владимира Пу-
тина»;

- 15:02 - председатель Евросовета Шарль Мишель: «ЕС возлагает на 
российский режим единоличную ответственность за эту трагическую 
смерть»;

- 15:10 (в ходе пресс-конференции) - главарь киевского режима Зе-
ленский: «Очевидно, он убит Путиным, как и тысячи других замучен-
ных».

- 15:16 (в СМИ), 16:50 (в соцсетях) - генсек НАТО Йенс Столтенберг: 
«Россия должна установить все факты, ответить на очень серьёзные 
вопросы»;

- 15:20 - премьер Нидерландов Марк Рютте: «Смерть Навального 

https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7101


ОГЛАВЛЕНИЕ 1188ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

иллюстрирует беспрецедентную жестокость российского режима»;
- 15:30 - президент Молдавии Майя Санду: «Смерть Навального в 

русской тюрьме - напоминание о вопиющем угнетении режимом ина-
комыслия»;

- 15:35 - мининдел Ф РГ Анналена Бербок: «Навальный, как никто, 
был символом свободной и демократической России. Именно поэто-
му он должен был умереть»;

- 15:43 - председатель Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен: «Мрач-
ное напоминание о том, что представляет из себя Путин и его режим»;

- 15:49 - премьер Швеции Ульф Кристерссон: «Российские власти и 
лично Президент Путин несут ответственность за то, что Навального 
больше нет с нами»;

- 16:14 - канцлер Ф РГ Олаф Шольц: «Навальный заплатил смертью 
за своё мужество. Эта ужасная новость вновь демонстрирует, как по-
менялась Россия и что за режим находится у власти в Москве»;

- 16:25 - госсекретарь США Энтони Блинкен: «Cмерть Навального 
в российской тюрьме, а также зацикленность и страх одного человека 
только подчёркивают слабость и гниль в сердце системы, которую по-
строил Путин. Россия несёт за это ответственность»;

- 17:28 - президент Ф ранции Эммануэль Макрон: «В сегодняшней 
России свободные люди помещаются в ГУЛАГ и приговариваются к 
смерти».

За небольшой промежуток времени, в течение двух часов (с 14:19), 
западные политики и подручные им СМИ сумели, как будто, получить 
результаты ещё не проводившейся судмедэкспертизы, провести рас-
следование, обвинить Москву и вынести вердикт. 

Никакого другого объяснения, кроме того, что все эти реакции были 
заготовлены заранее, нет.

Мы бы ещё могли поверить в эту невероятную, чудодейственную 
скорость, если бы весь мир не наблюдал растянувшееся на долгие ме-
сяцы беспомощное «расследование» терактов на нитках газопровода 
«Северный поток», которое закончилось ничем. 

Отличительная черта всех этих заявлений — полное отсутствие даже 
намёков на необходимость дождаться результатов судмедэкспертизы 
и проведения расследования.

Homo Politicus. Мария Сергеева
С точки зрения грядущих американских выборов. Российская по-

вестка. 
Сторона республиканцев: Такер Карлсон жмёт руку Путину и рас-

сказывает о том, как неплохо Москва живет под санкциями, как нуж-
но выслушивать Россию, у которой своя правда, и договариваться о 
мире. 

Сторона демократов: Плачущая Юлия Навальная (очень вовремя 
оказавшаяся на Мюнхенской конференции перед всеми мировыми 
лидерами и мировыми СМИ), говорящая о том, что ни в коем случае 

https://t.me/mariasergeyeva/562
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нельзя договариваться с Путиным, а нужно идти до конца. Вторящая 
ей Камала Харрис. 

Эмоции, конечно, всегда сильнее рациональных доводов с точки 
зрения картинки. Увы.

Роман Сапоньков
Белый дом анонсировал обращение Байдена по смерти Навально-

го. Зная старика, он на этой пресс-конференции может пообщаться и 
с самим Навальным.

Навальный, на самом деле, при всём своём умении снимать хоро-
шие ролики для Ютьюба, даже своей смертью умудрился нагадить 
стране - после великолепной имиджевой акции с Карлсоном нас опять 
начнут делать мировым злом. Вот реально, человек делал всё не во-
время и не в своё время.

Два майора
Байден выступает по поводу одного Навального.
По поводу сотен трупов и утрат целых укрепов ВСУ в Авдеевке не 

выступает. 
Хотя сотни ВСУшников продолжают умирать за Байдена. Но ему на 

них наплевать.

Политджойстик/Politjoystic
Байден сказал, что у них нет доказательств убийства Навального!

Политджойстик/Politjoystic
В отличии от европейских лидеров Байден крайне сдержан в оцен-

ке событий вокруг Навального.

Политджойстик/Politjoystic
Все. Ушел Байден. Оппозиционеры в шоке. В итоге - ничего.

BRIEF
Джо Байден заявил, что власти США пока не имеют достоверной ин-

формации об обстоятельствах смерти Алексея Навального. Тем не ме-
нее, американский президент возложил ответственность за случив-
шееся на руководство РФ .

Скабеева
Байден хотел сказать про Навального, но в итоге попросил денег Зе-

ленскому: 
самое циничное на сегодня  
‘Путин несет ответственность за смерть Навального. То, что случи-

лось с Навальным,- это еще одно доказательство жестокости Путина. 
Эта трагедия напоминает нам о том, что мы должны выделить финан-

https://t.me/RSaponkov/7187
https://t.me/dva_majors/34748
https://t.me/politjoystic/36577
https://t.me/politjoystic/36578
https://t.me/politjoystic/36579
https://t.me/rusbrief/201050
https://t.me/skabeeva/25633
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сирование Украине, чтобы Украина могла защитить себя от преступле-
ний Путина’

Раньше всех. Ну почти.
Байден о возможности введения новых санкций против РФ  в связи 

со смертью Навального: мы размышляем, что можно сделать

Логика Маркова
Меня сейчас с двух сторон просят не писать о Навальном. Одни го-

ворят,  - человек умер - правильно просто помолчать, 
Другие говорят, - это не имеет сейчас никакого политического зна-

чения, ничто политически.
Но. Я пишу для экспертов и журналистов со всего мира и для ди-

пломатов и политиков и политических менеджеров. А для них во всем 
мире это важнейшее событие. 

Им эта аналитика точно нужна. Они её используют в своей работе. 
Вон все западные лидеры уже выступили по теме.

Что-то знаю / Павел Данилин
Байден-то какой живчик!
1. Две минуты он подробно рассказывал о том, кто такой Наваль-

ный. Прекрасно знает, кто это, оказывается. При этом, я не помню ни 
единого слова от Байдена по поводу смерти в застенках харьковского 
СБУ американского журналиста Гонсало Лира, замучанного и убитого 
украинскими гестаповцами. Зато о Навальном - целых две минуты (и 
еще секунд 20 потом, когда соболезнования его родным высказывал). 

2. Потом 50 секунд о том, что, раз Навальный умер, Палата предста-
вителей обязана принять закон о помощи Украине (60 млрд).

3. Потом еще столько же о том, какой ужасный человек Трамп, по-
скольку в свое время требовал от стран НАТО расходовать бюджет на 
перевооружение.

И все без бумажки... все с огоньком! Там я не записал, но еще че-
рез минутки три он будет кричать на конгрессменов, которые ушли на 
двухнедельные каникулы и требовать, чтобы те вернулись и голосова-
ли за закон о деньгах для украинского фюрера. Кричать, реально!

И знаете что? Если бы я был конспирологом, после этого выступле-
ния Байдена, я подумал бы, что они вшили Навальному капсулу, кото-
рую в определенный, нужный им момент заставили по сигналу акти-
вироваться...

Больно удачно и ловко все у Байдена складывается.
Но я же не конспиролог.

Политджойстик/Politjoystic
На стол бросили карту, но Байден её не поднял. Вернее не так. Под-

нял, но против другого туза - Трампа. Сказал, что Путин ответственен, 

https://t.me/bbbreaking/175610
https://t.me/logikamarkova/10412
https://t.me/ctotoznayu/6036
https://t.me/politjoystic/36582
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но доказательств убийства Навального у него нет. Потом опять про 
Украину и деньги - атака на республиканцев, которые ушли на кани-
кулы на две недели и не дали финансирования. А самое главное в вы-
ступлении - «ядерной войны не будет».  

…
Пресс - конференция важна, как сигнал европейцам, что играть в 

«черный пиар» Байден не будет, потому что на этом голоса для пере-
выборов не заработаешь. А именно об этом сейчас думает он и неко-
торая часть его команды. 

…
В общем, третья сторона бросила смерть Навального на стол и ре-

зультата не достигла: переговорный трек о безопасности в мире от-
крыт и Байден его закрывать не будет. 

…
Сейчас вопрос, который занимает часть умов АП и силовиков такой: 

кто из россиян состоит в этой третьей силе?

МИГ России
Навальный: будет иметь ли его смерть какие-либо серьезные поли-

тические последствия ? Не думаем.
Событие по-своему знаковое тем, что подводит черту под эпохой 

политических «нулевых - десятых». Но не более того. Историческая 
веха. Но не исторический толчок. 

Пляски на костях омерзительны, лицемерное заламывание (из-за 
рубежа) рук тех, кто своим лизоблюдством вселил в покойного уве-
ренность в своем всемогуществе, что в конце-концов закончилось тю-
ремным сроком, который явно не улучшает здоровье, и тем, что в ито-
ге произошло —- омерзительны еще больше.

ВЧК-ОГПУ
В Петербурге задерживают участников акции памяти Алексея На-

вального

Царьград ТВ
«Подарок» Байдену: Навальный перебил информационную повест-

ку на Западе
После интервью Путина Такеру Карлсону, которое набрало более 

200 миллионов просмотров, можно было ожидать или очередного 
«малайзийского «Боинга» или какой-нибудь провокации вроде «от-
равления в Солсбери». Всё, чтобы вновь выставить Россию в непри-
глядном свете.

И вот так «вовремя» умирает в северной колонии Алексей Наваль-
ный*, всего за месяц до президентских выборов и пока без точного 
вердикта медиков. Но новость уже на первых полосах западных СМИ, 
и уже все более-менее значимые политики точно уверены, что во всём 
виноват Путин и только Путин. «Убит Кремлём», «Убит Путиным», «Это 

https://t.me/mig41/31692
https://t.me/vchkogpu/45873
https://t.me/tsargradtv/70706


ОГЛАВЛЕНИЕ 1192ШЕСТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

политическое убийство» и т. д.
И тексты-то все такие выверенные, готовенькие, как будто всё ле-

жало наготове и лишь ждало своего часа.
Как и с «Северными потоками» вопрос один: «Кому выгодно?»
В России даже оппозиционеры не верят, что наш президент будет за-

ниматься устранением такой малозначимой фигуры, как Навальный*.
А вот Запад уже назначил виновных, и главное понял причины: «вот 

он — реальный конкурент кандидату Путину, за него бы вся Россия 
проголосовали в марте, поэтому его пришлось устранить».

И ведь сами же верят в эту чушь. Впрочем, удивлялся же даже такой 
продвинутый журналист, как Карлсон, что у нас полные полки в мага-
зинах и работает метро. Поверят и про Навального*.

А так смерть оппозиционера больше всего на руку Белому дому. Ак-
курат перед выборами президента США под эту сурдинку можно об-
винять Россию во вмешательстве в выборы или клянчить у Конгресса 
дополнительную помощь на войну с Путиным.

Холмогоров
Я не хочу запоминать Навального ни в качестве участника русского 

марша, ни в каком другом качестве.
Я хочу, чтобы Навальный был забыт. Забыт как ложный эксперимент, 

ложный пример, ложный путь, который чрезвычайный вред русскому 
движению и русской нации.

Смысл проекта «Навальный» (запущенного, напомню, С.Белков-
ским, который и является лицом несущим максимальную ответствен-
ность за смерть Алексея, по сути - его убийцей) состояла в том, чтобы 
использовать русский национализм для взлома и разрушения россий-
ской государственности под западным контролем. Помните были та-
кие Джинджич и Коштуница - большие сербские националисты, не то 
что Миилошевич?

Навальный был нашим Джинджичем, нашим Саакашвили, , нашим 
Пашиняном, нашим Тягнибоком.

При этом, в отличие отбольшинства вышеназванных, все-таки быв-
ших радикальными националистами своих этносов,  никаким русским 
националистом Навальный не был. Максимум он был бытовым ксе-
нофобом, нетолерантным по западным меркам. Именно эту бытовую 
ксенофобию он и пытался использовать как горючий материал для 
своих популистских кампаний. Не забыв при этом посадить по 282 ста-
тье другого радикал-ксенофоба Тесака.

Как показали дальнейшие события, никакого понимания того, что 
такое русская нация, что такое русские национальные интересы, ника-
кой встроенности в русский национальный миф у этого политического 
андроида не было.

То, что он фотографировался под имперкой, - так и Гарри Каспаров, 
отношение которого к русским хорошо известно, тоже в те годы раз-
махивал имперкой. 

https://t.me/holmogortalks/32572
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В конечном счете в 2014 году Начальный вполне реализовал себя 
как украинский политик и через 10 лет это привело его к трагическо-
му концу.

Навальный был попыткой косить под русского националиста не бу-
дучи русским националистом, попыткой кричать «мы русские» не имея 
русского самосознания и ценностей, попыткой встроить русских и их 
справедливый гнев как бесплатных полезных идиотов в архитектуру 
западного миропорядка.

То есть Навальный был для русского движения абсолютным злом и 
величайшей трагедией было бы, если бы он хоть как-то с ним бы ассо-
циировался. 

Поэтому не надо запоминать Навального под русскими знаменами. 
Его нужно как можно скорее забыть. И под ними и без них.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Генпрокуратура РФ  обжаловала приговор Дарье Треповой, кото-

рой суд назначил 27 лет колонии по делу об убийстве военкора Влад-
лена Татарского, как недостаточный и потребовала ужесточить нака-
зание. Прокуратура требует увеличить срок заключения Треповой в 
колонии общего режима на один год — до 28 лет, как ведомство ра-
нее настаивало в прениях в ходе процесса.

С Новым годом, Даша. Смейся дальше.

Национальный Z Курс
Парламент Греции одобрил закон об однополых браках.
Православие не спасло, без суверенного государства. Отдав свою 

независимость греки, как и Европа в целом - двигаются в ад.

ФЕДОРОВ.
Россия борется не только за себя, но и за весь мир — Сергей Лавров
Другие заявления главы МИД на Ф оруме сторонников борьбы с не-

околониализмом:
▫️После ухода СССР Запад начал навязывать свой порядок, основан-

ный на правилах.
▫️Метрополии применяют методы санкционного давления на стра-

ны, которые отказываются поступаться суверенитетом и националь-
ной безопасностью.

▫️В Мариуполе американские компании проводили опыты на детях 
и взрослых славянской расы.

▫️Украина - инструмент в руках американских кукловодов. На кону - 
будущий миропорядок.

▫️Американцы в открытую занялись вывасыванием ресурсов из Ев-
ропы, отрезают её от рынков сбыта и энергетических поставок. Ради 
этого без колебаний взорвали газопроводы «Северные потоки».

▫️Нужно формирование многополярной системы международных 
отношений на основе устава ООН и принципе суверенного равенства 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56454
https://t.me/nationkurs/30459
https://t.me/fedorovgd/35976
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государств.
▫️В своё время СССР заложил фундамент промышленности в друже-

ственных ему странах, подтолкнул народно-освободительные движе-
ния по всему миру.

AGDchan
От «Евгения Шатун Николаева» из вконтакте По поводу неуместно-

го памятника Жванецкому всё чуточку серьёзнее, чем просто личная 
русофобия этого персонажа... Серьёзнее и трагичнее.

У нас просто не осознают что юмор, сатира и сарказм тоже могут 
быть очень эффективными инструментами расчеловечивания...

Жванецкий и весь одесский кагал юмора, безраздельно царивший 
на эстраде СССР и РФ  с конца 80-х и все 90е, даже в начале 2000х – 
это, как ни странно, полный аналог небезызвестного «ДерШтюрмер» 
Юлиуса Штрайхера с его карикатурами и анекдотами про евреев.  Ведь 
гитлеровские нацисты начинали Холокост вовсе не с газовых печей 
и даже не с «хрустальных ночей», а именно с массовых карикатур и 
юморесок про евреев...

Уничтожение советского народа, распад СССР, трагедия разделен-
ного русского народа – всё это шло под смешливое пришептывание 
Жванецкого и жванецких с голубых экранов.

Юмор Жванецкого относился к советским и русским людям ровно 
так же, как немецкий любитель сатиры Юлиус Штрайхер относился к 
немецким евреям — тоже едко вышучивал, расчеловечивая сатирой и 
насмешкой. Расчеловечивая с огоньком, с задором и талантом. В ито-
ге этот жванецкий талантливый огонек и полыхнул 2 мая 2014 года ог-
нем в Одессе, сжигая заживо расчеловеченных жванецким юморком 
русских и советских людей... «Одесский юмор» с лицом Жванецкого – 
это один из прямых предшественников и виновников одесской траге-
дии.

Ещё раз повторю и заострю – злым юмором и едкой сатирой можно 
очень ловко и очень качественно начать расчеловечивание оппонен-
та, мишень этого юмора. Совсем не зря в русском языке для объекта 
высмеивания употребляется именно этот термин – «мишень». Высме-
янному перестают сочувствовать. Сначала перестают сочувствовать, 
а потом перестают воспринимать человеком. Герой привычного зло-
го анекдота — априори не человек. Поэтому обстрелам Донбасса за-
долго до 2014 года предшествовала именно куча киевских анекдотов, 
юморесок и шуточек «про даунбасов». Всё по заветам и по лекалам 
Жванецкого и жванецких.

Прямым наследником жванецкого юмора является «95 квартал» 
пана Зеленского, тоже известного комика. Кровавого комика.

Логика Маркова
Памятник Жванецкому в Ростове на Дону сейчас круглосуточно ох-

раняется полицией. Потому что всем понятно, что множество людей 
хотят его испортить. Это как с доской Маннергейму в Питере, - этот па-

https://t.me/Agdchan/14148
https://t.me/logikamarkova/10390
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мятник оскорбляет миллионы людей. Потому что Жванецкий занят-
нал себя русофобией, а именно сейчас Россия воююет с жестокой без-
умной русофобией. Памятник оскорбляет тех, кто через Ростов едет 
на СВО и тех кто раненый возвращается. 

Этот памятник нужно просто снять и поставить на склад. Когда про-
блема русофобии не будет острой - может опять поставят будущие по-
коления? Может. А сейчас снимите. Умейте вовремя признать свою 
ошибку - памятник Жванецкому поставлен не вовремя. Снимите его.

Байки из Спасской Башни
«У меня крайнее недоумение вызывает факт того, что на терри-

тории России открывается памятник лицу, публично призывавшему 
сровнять Россию с землей и прославлявшему киевский Майдан. Речь 
идет об установке памятника М. Жванецкому в Ростове-на-Дону в при-
сутствии губернатора и других городских чиновников. Допускаю, что 
они просто не знали о пробандеровской и русофобской позиции Жва-
нецкого и просто отдали дань его таланту. Но, если это просто ошиб-
ка, тогда ее надо исправлять и немедленно демонтировать памятник 
(как была демонтирована доска в честь талантливого военачальника, 
но врага России маршала Маннергейма). В противном случае добить-
ся духовного и политического единства будет очень сложно».

Геннадий Зюганов, лидер КПРФ 

Логика Маркова
Губернатор Ростовской области! Снимите памятник Жванецкому. 

Иначе будет слишком много желающих снять не памятник. Умейте во-
время признать ошибку - что памятник Жванецкому поставлен не во-
время.

Скурлатов live
По следам наших публикаций. Спасибо губернатору Ростовской об-

ласти В. Голубеву за исполнение нашей просьбы убрать памятник Жва-
нецкому, известному ненавистнику России, СВО, Путина и нашего на-
рода. Человек, который признаёт ошибки, достоин уважения.

Сыны Монархии
День хороших новостей ! Памятник Жванецкому убрали ! 
Надо, чтобы его стоимость вычли из зарплаты чиновников, которые 

это инициировали! 
Осталось еще памятник Врангелю поставить в центре городе, где 

барон ногой топчет визжащего Кургиняна, и супер!)

Захар Прилепин
Тем временем разгоняют новость, что в Ростове-на-Дону демонти-

ровали памятник Жванецкому.
Не убрали!

https://t.me/kremlin_bashnya/42816
https://t.me/logikamarkova/10391
https://t.me/skurlatovlive/12748
https://t.me/SonOfMonarchy/14842
https://t.me/zakharprilepin/21239
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Стоит на месте.
А ведь это стало бы результатом работы того самого «гражданского 

общества», которое так хотели построить наши западники и либера-
лы.

О котором так мечтал ныне отбывший в иные миры.
Оно есть у нас, это гражданское общество.
Просто оно по большей части антилиберальное и антизападниче-

ское.
А если ещё точнее: оно просто нормальное.

Zаписки мичмана Птичкина
Информация о сносе памятника Жванецкому в Ростове-на-Дону не 

соответствует действительности
Читатель Мичмана только что проверил это. 
Ф ото раз:
Снимок, распространяемый в интернете, сделан в другом месте. 
Ф ото два:
А вот мешок на голову истукану местные жители действительно на-

дели. Произошло это почти сразу после установки памятника. 
Ф ото три:
Модель памятника Есенину для Ростова-на-Дону. Жители города 

бьются за установку памятника великому русскому поэту тринадца-
тый год.

Холмогоров
На самом деле с памятником Жванецкому есть отличный план.
Его нужно просто перенести в Одессу.
ЕВПОЧЯ

Роман Сапоньков
Авдеевка. Наши штурмовики устанавливают российский флаг на 

братской могиле советских воинов Южного фронта. 
Мы вернулись.

ZERGULIO🇷🇷
Наши в центре Авдеевки. Вот главная новость сегодняшнего дня. 

Коричневый зверь укронацизма получает удар за ударом и с визгом 
откатывается назад, теряя куски своей шкуры.

Маргарита Симоньян
Русский флаг над памятником советским воинам. Вот это и есть но-

вость дня. Спасибо, братцы!

https://t.me/rusfleet/9850
https://t.me/holmogortalks/32549
https://t.me/RSaponkov/7192
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56469
https://t.me/margaritasimonyan/13702
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СЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Навальный
• Авдеевка

а также:

• Украина во мгле, на Зеленского наступают со всех сторон, За-
лужный пока выжидает

• Снарядный завод Рейнметалла в Украине  -  смешно
• А вот Омск на подъеме, люди радуются и на танковых заводах 

снова кипит жизнь
• Мюнхенская конференция – Европа бредит войной
• Триумф науки в банановой республике. Муха-горбатка пораже-

на.
• Необходимость борьбы с вредителями в российской науке.
• Проблемы  показного патриотизма

Константин Малофеев
Когда взорвали Дашу Дугину, ни один из глав западных стран не вы-

разил соболезнования. Когда в тюрьме умер Алексей Навальный, они 
опечалились все. 

Разница между этими смертями в том, что в первом случае погиб-
ла патриотка России, а во втором – клеврет Запада. Своего они пожа-
лели. Нашу – нет.

Мы, православные патриоты, не такие как они. Мы не воюем с мёрт-
выми. Выражаем соболезнования родным и близким Навального. Упо-
кой Господи душу раба твоего грешного Алексея!

Логика Маркова
Политические версии гибели Навального.
1. Навальный умер случайно. Но версия не может объяснить, поче-

му эта гибели оказалась в такое политически важное время.
2. Навального убили российские власти как лидера оппозиции (вер-

сии радикальной оппозиции). Но это версия не может объяснить, по-
чему это произошло в такой невыгодный для властей России момент- 
за месяц до выборов, на которых точно побеждает Путин. 

3. Навального убила СБУ как Немцова, с целью нанести политиче-
ский удар по российским властям. И вот к Мюнхенской конференции 
подгадали. Эта версия среди  патриотов. Но эта версия не может объ-
яснить, - что, СБУ такое влиятельное? Везде в самых охраняемых ме-
стах может делать в России что хочет?

4. Навальный умер от чрезмерных придирок офицеров охраны тюрь-

https://t.me/kvmalofeev/2495
https://t.me/logikamarkova/10418
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мы. Эта версия распространена среди умеренных лоялистов. Но что, 
все так стихийно в управлении политикой России ?

5. Версии не важны. Мы властям России не верим. Во всем винова-
та российская власть априори. Эта позиция сейчас доминирует на За-
паде. 

6. Версии не важны. О Навальном надо просто забыть. Эта версия 
распространена среди радикальных патриотов.

Фельдфебель Вольтер
Кто, зачем и как убил Алексея Навального
Экзекьютив саммари экспресс-доклада аналитической группы «Рус-

ская война».
«Внезапная (?) смерть главного политического врага Владимира Пу-

тина в колонии строгого режима – само по себе ЧП. Смерть в тот мо-
мент, когда глобальный политический рейтинг русского президента 
после опубликования интервью с Такером Карлсоном достиг пиковых 
значений и стал влиять даже на предвыборный контекст в США, - со-
бытие крайне и подозрительно своевременное. Как отмечается в ма-
териалах, полученных от надёжных источников в ЦРУ США, это собы-
тие – game changer, и оно не могло произойти случайно. А так же оно 
не могло произойти без заблаговременной фундаментальной подго-
товки с использованием новейших информационно-коммуникацион-
ных технологий. И с задействованием агентурной сети на территории 
Российской Ф едерации и шире – Евразии. Бенефициар смерти Наваль-
ного слишком очевиден, чтобы искать других кандидатов на роль ав-
тора и исполнителя смертельного «приговора» Алексею Навальному.

Главный планируемый эффект акции по устранению Навального сле-
дующий:

•  позитивный имидж президента Путина, транслированный на аме-
риканскую и глобальную аудиторию посредством интервью с самым 
популярным журналистом в США, должен быть как минимум «обну-
лён», как максимум – дискредитирован;

•  позиционирование России как страны, не начавшей войну против 
Украины, а начавшей СВО, чтобы эту войну прекратить, на фоне гибе-
ли Навального поддерживать дальше невозможно;

•  Такер Карлсон как фактически «доверенное лицо» Трампа в пре-
зидентской кампании самим фактом интервью с Путиным («убийцей 
Навального») выводится из «игры» и становится «токсичной фигурой» 
для республиканской партии;

•  создаётся консолидированный западный «моральный» антирос-
сийский фронт, позволяющий дальнейшую эскалацию относительно 
военно-политической и финансовой поддержки Украины;

•  появляется новый стимул для регенерации антисистемной ради-
кальной оппозиции в России, готовой на массовые протестные акции 
в период выборов президента в РФ .

Как удалось провести операцию по ликвидации Навального в пре-
дельно точно рассчитанное время? Есть версии непосредственного 

https://t.me/feldfebelvolter/94
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агентурного воздействия из числа заключённых и/или персонала ко-
лонии №3. Однако более вероятно дистанционное воздействие с по-
мощью хайтека. Перед тем, как Навальный вернулся в Россию в янва-
ре 2021 года, ему во время одной из медицинских процедур вживили 
микроампулу с чипом, сигнал с которого можно отслеживать со спут-
ников-шпионов. Сам Навальный об этом не знал, и обнаружить это не 
мог (как не могли обнаружить и сотрудники Ф СИН), без специального 
оборудования.

16 февраля в день начала Мюнхенской конференции по европей-
ской безопасности – фактически саммита лидеров западной коалиции 
и в присутствии жены Навального, микроампула была активирована и 
сыграла роль того «тромба», на который как причину смерти, ссыла-
лись местные медики. Остатки чипа, запустившего ампулу-тромб об-
наружены в кровеносной системе Навального и в своё время будут 
предъявлены компетентными органами вместе с остальными мате-
риалами освидетельствования.

В экспресс-докладе аналитической группы «Русская война» отмеча-
ется, что провокация с убийством Алексея Навального, осуществлён-
ная ЦРУ, не является чем-то исключительным. Достаточно вспомнить 
убийство журналистки Анны Политковской 7 октября 2006 г. (на день 
рождения В,В.Путина), демонстративное убийство Бориса Немцова 27 
февраля 2015 г. на мосту возле Кремля накануне массового протест-
ного митинга-шествия, намеченного на 1 марта. Можно вспомнить и 
приключения бывшего спикера Государственной Думы Ивана Рыбки-
на в период президентской кампании в России весной 2004 года. Стиль 
и почерк всех этих акций идентичен и не оставляет сомнений в их ав-
торстве. Это означает, что любой протестный политик в России явля-
ется потенциальной «сакральной жертвой» для своих западных кура-
торов».

ВЧК-ОГПУ
С утра матери и адвокатам Алексея Навального в колонии заявля-

ли, что заинтересованы в быстрой выдачи тела политика, проверка 
проведена и криминала в его смерти не обнаружено. Однако, тело не 
оказалось в местных моргах. А потом СКР объявил, что проверка еще 
не закончена и пока она идет, тело Алексея родственникам не отдадут

«Они буквально врут каждый раз, водят кругами и заметают сле-
ды»,- считают в команде Навального.

Политджойстик/Politjoystic
Погоня за телом Навального.  
…
Спецслужбы Запада послали приятелей политика, чтобы поскорее 

забрать тело. Маму его прихватили. Задача: не дать установить истин-
ные причины смерти, а то и потребовать дать перевезти его на Запад. 
А там - простор для фантазии. Хоть ядом накачивай, хоть колотые раны 
имитируй. 

https://t.me/vchkogpu/45902
https://t.me/politjoystic/36598
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…
Но, их пустили по ложному следу. И правильно сделали. Тело сей-

час у следователей и судмедэкспертов.

Политджойстик/Politjoystic
А куда бы вы отправили тело Навального, чтобы никто не мешал 

провести судмедэкспертизу, дабы установить причину смерти и ми-
нимум кто мог бы вмешиваться? Кому бы вы верили на месте главы 
государства? 

…
Вот то-то и оно. Я знаю только трех людей и возглавляемые ими ор-

ганизации.

Скурлатов live 
Еще раз повторяю. Теперь конкретно для Следственного комитета. 

Навальный включен в Реестр террористов и экстремистов. Так? Значит 
в отношении его тела действует принятое в 2007 г. решение Консти-
туционного Суда РФ , который подтвердил законность запрета выда-
вать родственникам тела участников террористической деятельности 
для погребения. Так? Ну тогда давайте соблюдать закон. Тело террори-
ста-экстремиста сжечь, прах рассеять. Вопрос закрыть. Недовольных - 
привлечь к ответственности. Хоть , блин, самому надевай форму и на-
води порядок. Понятно, что «либеральные башни» будут нагнетать, 
провоцировать на передачу тела родственникам и всё такое, связан-
ное с массовыми беспорядками, которые они жаждут. Таковым надо 
дать «по рукам и языкам». Публично.

МАРДАН
Если Навальный официально террорист и экстремист, то вся публи-

ка, которая ломанулась возлагать ему цветы, а также выражать свою 
скорбь иным образом, уже заработали себе статью 205 часть 2 УК РФ  
- «Оправдание терроризма». От 2 до 5 лет.

Включая и релокантов, которые неосторожно демонстрировали 
свою пассионарность под видеокамерами российских посольств в раз-
личных мировых столицах.

Кто-то однажды может очень сильно удивиться метаморфозам сво-
ей судьбы.

Политджойстик/Politjoystic
В крови Навального будут искать наночастицы, заложенные во вре-

мя его лечения в клинике Шарите (Ф РГ) в 2020 году или позже. Эти ча-
стицы могут после воздействия электромагнитной волной концентри-
роваться в одном месте и создавать тот самый тромб. 

…
Есть, правда, и сомнения в том, что они могли так долго сохранить-

ся в организме и не вывестись, но это уже оставим ученым. С переда-

https://t.me/politjoystic/36599
https://t.me/skurlatovlive/12755
https://t.me/mardanaka/19413
https://t.me/politjoystic/36604
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чами в тюрьму можно было внести в организм все что угодно. В коло-
ниях же ищут ножики и телефоны, а не наночастицы. 

…
Наночастицы сегодня уже не фантастика и они используются для 

адресной доставки лекарств, например.

Что-то знаю / Павел Данилин
Послушайте, телу Навального уже все равно.
А устроить очередные плсяки а ля Шарите с участием бундесраз-

ведки и ЦРУ - увольте, желающих нет.
Поэтому проверят по максимуму, чтобы быть уверенными, что это 

был тромб, а не что-то другое, потом отдадут.

Умный еврей при губернаторе
Попытался подвести итог американской интриги со смертью На-

вального, экстремиста и террориста. Вроде бы неплохо получилось. 
Итак, по итогам 16 февраля Демпартия США отыграла у Республи-

канской партии несколько важных очков. Как и написал сразу после 
известия о смерти Навального* ваш покорный слуга, больше всех ра-
дуются лоббисты выделения Украине американской военной помо-
щи: им неожиданно подвезли свежий аргумент – смерть «главного 
оппозиционера» России в страшном ледяном «ГУЛАГе». 

Ну а нам-то что делать в ситуации, когда американские власти вслух 
говорят о том, что уже победили Россию?

А нам придётся продолжать делать то, что должно, что мы и дела-
ли до сих пор. Этой же ночью мы узнали об украинском приказе оста-
вить Авдеевку. По мнению многих военных экспертов, это самый важ-
ный населённый пункт, который заняла русская армия с июля 2022 
года. Важнее даже, чем Бахмут/Артёмовск. Лучшего ответа на речи на 
Мюнхенской конференции придумать точно не удастся.

Рубеж и Zа Рубеж
Некоторые мои приятели удивляются, как англичане это сделали: 

убили Навального. Через мать и сделали. Они ведь уже относительно 
давно, в последней серии «Бондианы», предупредили, что обладают 
такими технологиями. И наш президент, соответственно, с кем-то за 
руку здоровается, а кого-то от себя за тридцать метров держит. В «Не 
время умирать» есть даже сцена именно такого убийства в тюрьме.

Юрий Баранчик
Смерть Навального: переговоры Россия — США и Мюнхенская кон-

ференция по безопасности
Верно подметил Михаил Васильевич Демурин насчёт владения бри-

танцами технологиями убийства в любом закрытом учреждении: опи-
саны в одном из фильмов «Бондианы» — «Не время умирать».

Можно через близких родственников сработать, можно через ад-

https://t.me/ctotoznayu/6043
https://t.me/governorsjew/9620
https://tsargrad.tv/articles/cenu-smerti-navalnogo-nazval-prezident-ssha-russkim-stanet-trudnee_961821
https://t.me/rubezhizarubezh/6160
https://t.me/barantchik/15152
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воката, через любого человека, имеющего доступ к осуждённому На-
вальному. При этом они вполне могут быть использованы вслепую.

Конечно, напрашивается желание увязать кейс Навального с пер-
спективой переговоров России - США по теме нашей новейшей раз-
работки в сфере противоспутникового оружия. Кстати, интересное на-
блюдение. Как только появляется тема переговоров, и тут же происхо-
дит что-то из ряда вон.

Очевидно, что любая переговорная площадка между Россией и США, 
а это именно тот уровень, который соответствует нашему геополити-
ческому влиянию, может быть использована для обсуждения любых 
вопросов, в том числе и носящих глобальный характер.

С другой стороны, с точки зрения обстановки мы ещё не нанесли 
Америке неприемлемого ущерба, чтобы усадить её за стол перего-
воров. И в Вашингтоне пока рассматривают любые переговоры с Мо-
сквой, как обсуждение условий нашей капитуляции.

Так что кейс со смертью Навального с точки зрения достижения вы-
годных нам договорённостей с США ни на что не влияет. Так как пози-
ция американской стороны недоговороспособная. И Россия пока не 
предприняла реальных шагов против Америки, чтобы изменить её.

Поэтому нам эта предлагаемая переговорная площадка просто бес-
полезна. Кроме того, Москва отказалась от диалога по вопросам стра-
тегической стабильности и приостановила своё участие в СНВ-3, по-
ставив два условия: общая деконфликтация с США и учёт ядерных по-
тенциалов Британии и Ф ранции вместе с ядерным потенциалом США. 
А это гораздо более чувствительные вопросы для Вашингтона.

И выполнения ни первого, ни второго условий мы явно не наблюда-
ем. А наблюдаем обратное: участившиеся удары по Черноморскому 
флоту и подготовку к боевому применению против нас «украинских» 
F-16, истребителей американского производства. Так что без иллюзий.

Кроме того, подстройка смерти Навального могла пойти и не под 
переговоры, а под идущую Мюнхенскую конференцию по безопасно-
сти, где вопрос конфликта на Украине и противодействия России явля-
ется главным вопросом повестки.

Кстати, на ней выступила и Юлия Навальная, вдова Навального, и 
призвала всё мировое сообщество сплотиться. А также заявила, что 
«этот режим и Владимир Путин должны понести персональную ответ-
ственностью за все те ужасные вещи, что они делают с моей страной 
и с моей семьей».

При тенденции охлаждения к украинскому вопросу смерть Наваль-
ного - очень громкий и удобный информационный повод для ожив-
ления антироссийского фронта, тем более во время такого представи-
тельного международного мероприятия.

Бовт знает
Чем дольше Ф СИН будет тянуть с выдачей тела террориста и экстре-

миста Н, тем активнее сторонники последнего будут распространять 
сомнения в том что , дескать, с этим тромбом что-то явно не так, наме-

https://t.me/bovtznaet/3519
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кая, что произошедшее  могло быть вовсе не несчастным случаем, а 
убийством. Впрочем,  Ф СИН наплевать на слухи. Да и всем остальным 
со стороны властей - тоже. Все мосты давно сожжены с «критиками 
извне», а понятие репутации в их глазах давно не существует. Так что 
, мол, и пусть говорят. В советское время тела умерших заключенных 
вообще не выдавали. Так что ничего удивительного

Умный еврей при губернаторе
Ночью Байден высказался о Навальном, которому тромб лично Пу-

тин оторвал. 
В сухом остатке, именно демпартия США и есть бенефициар этой 

смерти. Впрочем, я ещё вчера написал, что цена вопроса - 60 милли-
ардов «американской помощи» Украине. Ну и нарратив для мобили-
зации сторонников на выборах президента.

Логика Маркова
Навальный это российский гражданин, проамериканский политик. 

Лира это американский гражданин, он замучен до смерти под пытка-
ми в тюрьме на Украине за то, что критиковал украинскую власть за 
связь с неонацистами. Видно, что приоритет СМИ США не граждане 
США, а борьба за глобальную власть. Вот поэтому большинство наро-
да США за Трампа.

Кедми | СВО | Главное
Запад не преминул воспользоваться темой смерти Алексея Наваль-

ного для новых необоснованных обвинений в адрес Москвы, одна-
ко, несмотря на всю медийную поддержку, массовых акций протеста 
в России мы не увидели. Так, признанный иноагентом «ОВД-Инфо», 
обвинить который в беспристрастности нельзя от слова «совсем», 
утверждает, что за 2 дня по всей России был задержан 231 демон-
странт. И даже если мы примем эти заявления на веру, то в масштабах 
России это просто слезы. Особенно на фоне того, сколько людей не-
когда собирал сам Навальный (и сколько потом задерживали) на ми-
тингах.

Все это говорит о двух вещах: полной девальвации политического 
капитала почившего несистемного политика и зрелости россиян, даже 
оппозиционно настроенных, которые не вышли на улицы, услышав 
подстрекательства западных политиков о вине Кремля. Второго тако-
го повода раскачать ситуацию в России у Запада не будет – других не-
системных оппозиционеров подобного ранга не наблюдается – а этот 
кейс западные soft power разыграть не смогли.

Сыны Монархии
340 человек в 30 городах задержали во время несанкционирован-

ных акций в честь гибели Навального. 
Думаю, верзиловская медиазона еще завысила реальные цифры 

https://t.me/governorsjew/9616
https://t.me/logikamarkova/10419
https://t.me/c/1844602406/149
https://t.me/SonOfMonarchy/14894
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раза в два. 
Что ж, 150-200 навальнинских активистов в 140-миллионной стране 

- это, конечно, популярный политик) аудитория питерского бара сред-
ней руки в понедельник вечером))

Надеждин-то покруче будет на либеральном фланге))

Marina Akhmedova
Вчера я решила посмотреть что же пишут люди, которых я когда-то 

читала в тогда ещё не запрещенных сетях. И оказалось, что мне очень 
сложно вникнуть в ту жизнь, которая варится в том же супчике, что 
кипел когда-то - в 12, 18, 19-м. Было сложно, наверное, потому, что у 
меня в ушах до сих пор стоит голос той раненой бабушки из Белгорода, 
которая спрашивает случайного прохожего - «А что там с моим маль-
чиком?». И, наверное, ещё потому, что эхом этот голос уводит меня к 
убийству Дугиной, когда одна идиотка подписала фото отца, смотрев-
шего на взорванную машину, схватившись за голову - «Кто-нибудь ви-
дел мою девчонку?». Из-за голоса белгородской бабушки и окружа-
ющего его прошлого эхо, я не то, что хлебать, я нюхать этот супчик не 
могу. Но вчера я захотела почитать - что они там говорят.

Про Белгород ожидаемо ни слова. Про смерть Навального - да. Ожи-
даемо - «убил кровавый режим!», «подлые трусы исподтишка!». Но 
было что-то ещё. 

Вчера во всем этом гвалте я услышала легкую нотку облегчения. Тон-
кую, как улыбка жены Навального, когда та сошла со сцены Мюнхен-
ской конференции. Она едва-едва пробивалась сквозь слои рыданий, 
сожалений, проклятий и обвинений. Я вдруг услышала, что люди, со-
бравшиеся там, очень устали. В них нет больше задора, нет запала бо-
роться за что-то. Да и за что? Прежней веры ни во что нет. Они просто 
продолжают говорить слова про кровавый режим по привычке. Эти 
слова - как отличительные знаки в «хорошем обществе» - «Какая се-
годня погода, сэр?» - «Сегодня как обычно, туман и кровавый режим». 
И чем больше я читала, тем очетливей пробивалось сквозь гвалт вы-
криков это облегчение.

Навальный вернувшись в Россию, попытавшись взять закон на сла-
бо, поставил своих сторонников в странное положение - вроде, он при-
носит жертву в тюрьме, и людям надо его вынужденной жертве соот-
ветствовать. Поднатуживаться и соответствовать. А они не могут, они 
- уже не те. Суп давно сварился, перекипел и выкипел. Им жаль, жаль, 
бесконечно жаль, но почему бы, сойдя со сцены, не улыбнуться едва 
заметно - с легким-легким облегчением?

Под лед
Сегодня день смерти русского поэта и музыканта Александра Башла-

чева. С тех пор уже тысячу раз обсудили и весь трагизм жизни СашБа-
ша, и магию его гибели, многократно напророчили «время и колоколь-
чиков», но в конце так не поняли, что обрел - обнял летящий Башла-
чев. 

https://t.me/Marinaslovo/7927
https://t.me/podled/11213
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Потому я сегодня хочу поговорить немного о другом. Наверное, в 
наши сумрачные дни самый актуальный его трек - «Грибоедовский 
вальс». Сюжет песни незамысловат, но, думаю, метафора будет почти 
всем понятна. 

В отдаленном совхозе «Победа» жил водовоз Грибоедов Степан. И 
в общем-то все у водовоза было неплохо, но совсем уж серо, буднич-
но и прозаично. До того момента пока лирический герой не повстре-
чал своего Мефистофеля - «выдающегося гиптотизера». И «мгновен-
но он был поражен гипнотическим опытным взглядом, словно фин-
ским точеным ножом». 

И тут наш водовоз внезапно решил, что он больше не Степка. Те-
перь он Наполеон! Дальше началась не жизнь, а сказка: небо Аустер-
лица, молитвы незнакомым французским богам и, конечно, повер-
женный враг. После этого вернуться в реальность совхоза «Победа» и 
смириться с жизнью водовоза лирический герой так и не смог. Надел 
императорский серый сюртук и в нем повесился. 

Так объективная реальность рано или поздно ломает каждого, кто 
пытается прожить яркую, громкую, но чью-то чужую жизнь. Все-таки 
нужно вовремя выходить из образа, если ты на самом деле нормаль-
ный обычный Степка, а никакой не Наполеон.  

А лучше и вовсе избегать встреч с «выдающимися гипнотизерами». 
Как показывает новостная лента, такие встречи рано или поздно за-
канчиваются в петле.

Комиссар Исчезает
Мир так устроен, что в нем не бывает добра без зла. Но и зла без 

добра не бывает.
«Иноагента» и «экстремиста», бунтовщика и врага властей, умер-

шего в тюрьме, каким бы он ни был (а он был, мягко говоря, всяким), 
- мне очень жалко.

И это не дежурное лицемерие, а настоящее горе.
Но нет, говорю, зла без добра, и потому в эти дни, когда прекрасная 

Россия будущего погибла, - Прекрасная Россия Прошлого поднимает 
над освобожденной Авдеевкой свои флаги.

Старше Эдды
Авдеевка наша. Блестящая операция, в которой Русская армия про-

явила свои лучшие качества. И в первую очередь, конечно хочется по-
здравить группировку «Отважные», то есть войска Центрального во-
енного округа, на плечи которых и легла основная тяжесть. «Отваж-
ные» в очередной раз доказали, что они-лучшие! Воины с берегов 
Волги, равнин, гор и предгорий Урала и Сибири, вы вновь прошлись  
своей стальной поступью  по разбитому и униженному вами врагу. Ну 
и конечно необходимо отметить командование, генерал-полковника 
Мордвичева и его штаб, что провели эту сложнейшую наступатель-
ную операцию против хорошо подготовленного и занимающего се-
рьёзнейшие оборонительные рубежи врага.

https://t.me/komissarischezaet/546
https://t.me/vysokygovorit/14654
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Condottiero
Красноармейский плацдарм ВСУ
ВСУ полностью вышли из Авдеевки. Кто успел. Потери за двое суток 

более 2,5 тыс. человек. 
Началась зачистка и инженерное разминирование.
Противник вышел на линию водной преграды реки Дурна, н.п. Бер-

дычи-Семеновка-Орловка-Уманское. Окапывается. Нагнал техники и 
ТРО. группировка оценивается в 4-6 тыс. человек. Оперативных ре-
зервов нет. Основной плацдарм по прежнему в Красноармейске (По-
кровске). Там же базы ротации, госпиталя и ремонта техники.

Логика Маркова
Авдеевка освобождена. Значение освобождения Авдеевки. 
1. Это был самый близкий к центру Донецка укрепрайон ВСУ. Поэ-

тому сокращается возможность для ВСУ терроризировать мирное на-
селение Донецка дешёвыми снарядами. Но есть и другие места, отку-
да они могут стрелять.

2. Все видят перелом - армия России наступает, ВСУ отступает. 
3. Падение Авдеевки будет использовано для решения стран НАТО 

по милитаризации своих экономик.

МИГ России
Алексей Арестович иносказательно утверждает, что «Авдеевское 

сидение» обошлось ВСУ в несколько тысяч погибших, а число плен-
ных будет измеряться сотнями

AGDchan
Взятие Авдеевки символический рубеж. Дух у наших поднимется, у 

врага упадет. Является ли это переломом или пока нет, можно будет 
сказать позднее.   В любом случае это пока самый наглядный успех по-
сле Бахмута. С фронта достоверные источники доносят мысль: в этой 
войне воевать мы научились. И научились побеждать. И мы стоим одни 
против НАТО, полагаясь только на себя и на ходу меняясь. Враг полно-
стью зависит от внешней помощи, никаких оздоровительных перемен 
на Украине нет. Если удастся закрепить успех и двинуться дальше, это 
может стать цепной реакцией. Но стоит думать о многообразном дав-
лении и о мобилизации того ресурса, который пока не был задейство-
ван.

Kotsnews
СЕЛФ И ДНЯ
Бойцы  114-й бригады 1-го Армейского корпуса ДНР водрузили зна-

мя Победы на въезде в Авдеевку – у стелы, где президент Зеленский 
недавно , делал селфи  и пресс-подходы с былинными рассказами о 
неприступной фортецi.

https://t.me/condottieros/2435
https://t.me/logikamarkova/10416
https://t.me/mig41/31701
https://t.me/Agdchan/14183
https://t.me/sashakots/45027
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ИСПОВЕДЬ ДНЯ
Отставной главпропагандист киевского режима Арестович, внесен-

ный  Росфинмониторингом в список террористов и экстремистов, сде-
лал исповедальное признание на эфире с иноагентом Латыниной:

«Я всегда говорю: я русский. Я добровольно выбрал принадлежать 
к этой цивилизации».

Ждем исполнения  гимна Российской Ф едерации в дуэте с Шенде-
ровичем. 

АДЕКВАТ Z
Хрюкнуть о состоявшемся отходе из Авдеевки - одно. Вывести вой-

ска в реальности, тем более, как хрюкнуто, полностью и без потерь - 
совсем другое.  

Чтобы отступить так, как заявлено, надо было 1) полностью сохра-
нить управление подразделениями по всему остававшемуся периме-
тру, 2) незаметным для нас рывком разорвать контакт с нашими ата-
кующими силами в городе, опять-таки по всей линии, 3) пройти нема-
ленькими колоннами или множеством мелких групп через узкую про-
стреливаемую горловину, 4) сделать это либо незаметно, либо без по-
терь или почти без потерь от всех видов нашего огня. Каждый отдель-
ный пункт выглядит фантастикой и сам по себе, а в совокупности - тем 
более.

Поэтому наиболее вероятным кажется, что заявление хохлов об 
успешном отступлении следует понимать как списание практически 
всех войск, остававшихся в городе на момент выхода этого заявления. 
В течение примерно ближайших суток, думаю, увидим в подробно-
стях, как именно это заявление соотносится с реальностью.

И по ту сторону фронта это тоже увидят.

Сергей Миронов
Авдеевка – за нами!!!
Вражеский клин, нацеленный в самое сердце Донбасса, уничтожен! 

Отсюда долгие десять лет бандеровская нечисть обстреливала жилые 
кварталы Донецка и других городов, здесь все это время они укрепля-
ли свои позиции, рассчитывая удержать их любыми возможными спо-
собами. Теперь они бегут из Авдеевки, бросая раненых и технику. 

Это подвиг наших воинов, которые снова и снова проявляют чуде-
са стойкости и мужества. Это огромный успех, который показал рост 
оперативно-тактического и технического потенциала Российской ар-
мии, необходимость его дальнейшего всемерного укрепления! 

Поздравляю всех причастных к этой победе! Слава бойцам и ко-
мандирам Российской армии! Низкий поклон вам за ваш героический 
ратный труд!

Объясняет Readovka
Авдеевка: подвиг русской пехоты

https://t.me/politadequate/8417
https://t.me/mironovonline/9388
https://t.me/readovkaru/5866
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Удавка с шеи Донецка срезана спустя без малого 10 лет постоян-
ных обстрелов. В тяжелейших условиях мощнейший украинский укре-
прайон был раскушен, как орех. Каратели из ВСУ, все эти 10 лет тер-
роризировавшие мирных граждан, в панике бежали, не пытаясь даже 
зацепиться за оставшиеся под их контролем укрепления.

Добежали не все.
Русские герои прогрызали себе путь через вражеские опорники, 

пробирались в тыл противника под землёй, перемалывали элитные 
бригады ВСУ. Это была славная битва. Отныне и вовек. Авдеевка — го-
род русской воинской славы.

Нам пишут из Янины.
Один из тех людей, у которых сегодня уже вроде бы есть полное 

право начинать праздновать очень кровавое, но всё-таки наконец-то 
взятие Авдеевки, - Гудвин, который служит в 87-м полку, штурмовав-
шем Авдеевку в оперативном подчинении 1-й Славянской. 

Сообщения за последние месяцы в его ТГ, мягко говоря, были не 
очень-то оптимистичны. Почитайте. Там чуть-чуть приподнят краешек 
пиздеца.  

Так вот у него, при желании, мог бы быть сейчас хороший стабиль-
ный Интернет и вкусный праздничный ужин в домике на окраине До-
нецка. И он мог бы сейчас, например, репостить глашатаев «триумфа 
русской пехоты». Но в бложеке тишина. 

Что-то мне подсказывает, что Дима, с которым мы вместе служили в 
«Августе», пропустивший в 2015-м Дебаль, занимается сейчас самым 
важным делом со своим любимым инструментом - Аутелем 4Т. 

Он делает так, чтобы поменьше укропов добежало до спаситель-
ных новых рубежей. Это сейчас самое правильное и нужное дело. 

Артразведчиков и корректировщиков, связистов и прочих технарей 
укры, как и ценный комсостав, стопудово заведомо вытащили из са-
мой жопы. Сейчас за всех огребает обаполом по загривку оставлен-
ная в заслонах пехота. Вот пусть хотя бы она, эта простая пехота, не уй-
дёт. И никто из них не станет через год ни хорошим артразведчиком, 
ни хорошим связистом, ни офицером. Пусть станут удобрениями.

Северный ветер
Товарищ Мурз, докладываю. Авдеевку потихоньку берём. Детали 

соответствуют истине на 50% - то, что мы «взяли», ещё не значит, что 
мы там «закрепились». Укол реальности в надувного пупса пропаган-
ды выглядит так:

Юг Авдеевки под контролем войск РФ  - да.
ДФ С взята позавчера - да. Брала 15ка. Значимые потери - всё зами-

нировано.
3 улицы (Соборная, Спортивная, Чернышевского) под контролем.
Воинская часть - дочищается. Враг бежал, побросав оружие и при-

пасы.

https://t.me/wehearfromyanina/3461
https://t.me/nwindpro/311
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(И прошу вас, не верьте тому, что говорят по телевизору. Помните, 
что каждая из говорящих голов работает, в том числе, на аудиторию 
стран НАТО. Объяснить иначе любовь к «сверхсвежим новостям» я не 
могу.)

Впрочем, видя бравую сдачу личного состава (один случай из сотен, 
если не тысяч) главком ВСУ Сырский уже отдал ожидаемую команду 
сдать Авдеевку. С Коксохимом вместе. Полагаю, всё-таки наши спец-
службы научились работать.

К сожалению, нам она достанется сильно заминированной.

Логика Маркова
Авдеевка. Коксохим тоже взят армией России. ВСУ отошли из-за 

угрозы окружения. Это очень сильный укрепрайон.

Русский инженер
Противник жалуется на наши УМПК (КАБы), на нехватку снарядов, и 

тд. Обещает вернуть Авдеевку, видать от контузии забыл что уже вер-
нули, как раз сегодня.

Но за этим заметен страх. Они осознают что уже не осталось шан-
сов. Что в отличие от контрнахрюка ВСУ, русская армия поставила це-
лью сокрушить самый сильный укрепрайон ВСУ, и цели добились.

Хотелось бы отметить что тем самым русская армия преодолевает 
позиционный тупик. И в ЦВО рождается новая русская армия, которая 
уверенно давит противника на самых лучших, укреплённых за 10 лет 
позициях. Это своего рода сданный экзамен на зрелость и професси-
онализм.

Так же важно сказать, что у этого результата есть конкретное имя. 
Командующий ЦВО генерал-полковник Мордвичев. Он же командо-
вал штурмом Мариуполя. Теперь его войска взяли Авдеевку.

Kotsnews
Телеграмма Президента
генерал-полковнику МОРДВИЧЕВУ
 «Сегодня группировка войск «Центр», развивая наступление, пол-

ностью овладела городом Авдеевка Донецкой Народной Республики.
В боях за Авдеевку отличились соединения и воинские части: 30-й 

отдельной мотострелковой бригады 2-й армии; 35-й отдельной мото-
стрелковой бригады, 55 отдельной мотострелковой бригады (горной), 
74 отдельной мотострелковой бригады 41-й армии; 1-й отдельной мо-
тострелковой бригады, 9-й отдельной мотострелковой бригады, 114-
й отдельной мотострелковой бригады, 1454 мотострелкового полка, 
10-го танкового полка 1-го армейского корпуса; 6-го танкового полка, 
80-го танкового полка, 239-го танкового полка 90-й танковой дивизии.

За отличные боевые действия объявляю благодарность всем руко-
водимым Вами войскам, участвовавшим в боях за Авдеевку.

Вечная слава героям, павшим в боях при решении задач специаль-

https://t.me/logikamarkova/10423
https://t.me/rusengineer/2860
https://t.me/sashakots/45055
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ной военной операции! 
 Верховный Главнокомандующий 
Вооруженными Силами Российской Ф едерации В.Путин».

Андрей Медведев
В рассказе украинских пленных стоит обратить внимание, пожалуй, 

вот на что.
Их позиции русская армия накрывала артиллерией 40 минут. Даль-

ше всушники просто сдались штурмовой группе. Судя по свежим бин-
там - а вся форма в пыли - наши же их и перевязали.

Язык. Они говорят на обычном русском языке. Видно, что это язык 
их повседневного общения. Повторю в который раз. Украинец это по-
литический выбор. Не более того. Этнически это все русские люди. 
Хоть и с украинскими паспортами. 

И третье. Командования они ни разу в окопах не видели. Офицеров 
своих не видели на передовой. То есть взводами командуют сержан-
ты или старшие солдаты. 

Не потому что нет офицеров. Потому что офицеры не считают нуж-
ным быть с своим подразделением.

МАРДАН
Глава МИД Эстонии Маргус Цахкна заявил, что западные страны не-

сут ответственность за сдачу Авдеевки.
В тухлой Лифляндии давно ничего не видят дальше острова Сааре-

маа и всегда путают причины и следствия. 
Страны Запада (включая Японию и какую-нибудь Австралию) не-

сут ответственность за тот ад, в который Украине придётся уже совсем 
скоро погрузиться. От самого Майдана, которого не случилось бы если 
бы не усилия коллективного Запада. То, что там происходит сейчас это 
пока только начало. 

Пока они что-то говорят про миллиарды долларов, которые нужны 
на «восстановление» Украины. Они их не найдут. А найдут так не да-
дут. 

Украинцы для них расходный материал. Тратить деньги хорошо на 
пушки и снаряды. На выплату пенсий денег никто не даст. Пенсионе-
ры и младенцы не стреляют в русских. Плохая инвестиция. 

Для Зеленского Авдеевка — это крепость, фортеция-символ, а на 
выходе - груда развалин, в которую он превратил этот пригород До-
нецка. Для Байдена, Макрона, Шольца и клоунов из Брюсселя (несть 
им числа) такая фортеция это вся Украина. 

Эстонцам это почему-то не понятно. Но инстинктом они чуют, что 
завтра хозяева точно также могут кинуть в горнило «экзистенциаль-
ной» борьбы с Россией и их самих.

Мария Захарова
Зеленский: «Решение об отводе войск из Авдеевки было принято, 

https://t.me/MedvedevVesti/16708
https://t.me/mardanaka/19428
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7102
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чтобы сохранить жизни людей»
Нет, не поэтому. А потому, что ЗеПрезидент с бандой умеют «вое-

вать» только за большие деньги, которые идут прямо в их  карманы, 
и только против мирных граждан. Всё остальное для них значения не 
имеет.

Condottiero
Так же можно считать начатой операцию ВС РФ  на направлении Ча-

сов Яр-Дружковка-Константиновка. 
Сегодня началась мощная арт. подготовка и ракетные удары по это-

му плацдарму.

МАРДАН
Сообщают об ударах в районе Славянска и Краматорска Донецкой 

области.
Удары наносились РСЗО, баллистическими ракетами и крылатыми 

ракетами Х-22 со стратегических бомбардировщиков
Авдеевка - это только начало

Юрий Баранчик
И, чтобы два раза не вставать, ВС РФ  пошли в атаку и на Запорожье
Наши и, что характерно, не наши источники сообщают о нашем штур-

ме сразу на двух участках Запорожского направления. 
Активизировался участок у Работино, о чем смутные слухи ходили 

накануне, а также по берегу Днепра, у Каменского. 
Если хохол так и не удосужился построить укрепления на линии Ка-

менское-Запорожье, то уже к понедельнику атмосфера в Запорожье 
будет крайне истеричной.

 
ZERGULIO
Ну вот и «ожил» по-настоящему Запорожский фронт. Наши идут впе-

ред у Работино. Артиллерия и ТОСы выжигают опорники укронаци-
стов, работает авиация.

Сладков+
ЧТО ПОСЛЕ ВЗЯТИЯ АВДЕЕВКИ? 
Главное — не торопиться. Наши войска пошли на Работино и возь-

мут его без всяких сомнений. А силы, освободившиеся из Авдеевки, 
будут продвигаться на Кураховском направлении. Котлами украинские 
силы будут обеспечены сполна.

Почему я так уверен, что наши ребята медленно но верно будут очи-
щать территории от нацистов?

Военкор Котенок
1. Противник заявил об отходе, когда оборона в Авдеевке уже рух-

https://t.me/condottieros/2440
https://t.me/mardanaka/19434
https://t.me/barantchik/15168
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56495
https://t.me/Sladkov_plus/9799
https://t.me/voenkorKotenok/54082
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нула. Штурмовые группы взломали их линию, рассекли город. 
Сырский не успел стабилизировать фронт при тактическом отсту-

плении, когда войска организованно отходят на новые линии, не да-
вая возможности противнику на плечах развить наступление, идти сле-
дом, владея инициативой.

Оборона Авдеевки треснула, рассыпалась. Раненые, пленные ВСУ 
говорят, что их бросили, оставлена техника. Организованного отхода 
нет.

2. Командовал генерал-полковник Андрей Мордвичев. Это его успех, 
1-й Славянской бригады, Донецких корпусов. 

ДФ С - в руках РФ , что позволит частично решить вопрос воды для 
Донецка. Отодвинули арту противника, срезали выступ. Летом 22 г., 
когда пал Мариуполь, ВСУ готовили удар по Донецку: «У русских там 
войск нет, там только донецкие мобики». 

3. Авдеевку брали грамотнее, чем Бахмут. Связка: авиация-арта-пе-
хота. Авдеевку брали пехотные части. Авдеевку взял рядовой пехот-
ный Ваня, дай Бог ему здоровья!

4. Город обжали, выявив слабые места, резали по кускам, как пирог. 
Противник понял в жестком охвате, что не выскочить, и посыпался. 

5. 1-е окружение Авдеевки не удалось. Взяли Бердычи, противник 
выбил, пришлось начинать заново: Закрепились на отвалах, не штур-
мовали в лоб, обошли левее Коксохим, ударили между ним и карье-
ром. Подземный рейд на «Царскую охоту» деморализовал ВСУ. 

Быстро взяли многоэтажки фактически с ходу. На укрепы - мощные 
авиабомбы.

6. 3-я бригада ССО (Азов) не спасла. Боевой путь - окружение в Ма-
риуполе, поражение под Бахмутом, в Авдеевке. PR: факелы, борода-
тые в тату, каменные лица. После - окружение, крики, как тяжело, плен. 
Тик-ток войска: фото-зиганул-плач-требуем экстракшен. Абрамович 
вывез командиров с «Тирамису» в Лондон.

Посидели в подвале, сбежали. После взятия отвалов, 9-этажек си-
деть в Коксохиме - самоубийство.

7. Новая линия ВСУ - Бердычи-Орловка, опора на водные преграды. 
Из Ласточкино бегут, т.к. нависает Коксохим. 

8. Сырского едят. Его контрнаступ уничтожен «Искандерами». Если 
возьмём Бердычи с Орловкой сходу, то Сырский - неудачник. Если 
упремся в Ласточкино, Спорном, Первомайском, не здорово.

Нам будет легче. Благодаря срезанию выступа, высвободим части 
для наступления. Уплотним оборону, перебросим ударные части на 
фланги. Есть варианты. Противника ждут сюрпризы. Кампания-24 на-
чалась хорошо.

Книга Носовича
Отказ от личного отношения и эмоций был принципиальным реше-

нием, когда я продумывал концепцию этого канала. Поэтому их здесь 
почти не бывает - во всяком случае я их здесь стараюсь не проявлять. 

https://t.me/nosovichchannel/2891
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Но сегодня скажу, что моя личная вовлечённость в тематику СВО сво-
дилась к взятию Авдеевки. Потому что в боях за неё ещё в сентябре 
2022 года погиб мой лучший сотрудник и друг Алексей Ильяшевич и 
потому что оттуда без малого 10 лет обстреливали Донецк, где у нас 
свой корпункт и где я нажил себе добрых друзей и знакомых. 

Теперь личного не осталось, только профессиональное и граждан-
ское. И здесь всё очень просто. Если Россия хочет, чтобы после Донец-
ка перестали обстреливать ещё и Белгород (а на перспективу избежать 
когда-либо в будущем возможность прямого танкового броска НАТО 
на Москву), то ей нужна либо другая Украина, либо Харьков. Первое 
достигается политическими средствами, второе - военными. 

Понятно, что политика - искусство возможного (а украинская поли-
тика - невозможного), так что в будущем возможно всё. Но Харьков 
будет быстрее и проще

Олег Царёв
Дополнение к сводке. Командующий ВВС ВСУ генерал-лейтенант 

Николай Олещук сообщил, что сегодня утром были сбиты 3 россий-
ских самолета – два истребителя-бомбардировщика Су-34 и один ис-
требитель Су-35. Наши ресурсы называют «новость» дезинформаци-
ей, предварительно от «дружеского огня» потерян один борт Су-35, 
пилот успел катапультироваться, его спасли наши спецназовцы. Офи-
циальных данных нет. 

Вероятно, Генштаб ВСУ запустил антикризисный вброс, чтобы хоть 
как-то перекрыть сдачу Авдеевки.

МИГ России
Политический прогноз на следующую неделю, погода по Украине:
1. Залужный пока молчит. Выжидает
2. Порошенко спускает всю свою медийную свору, включая Лешу 

Гончаренко, на потрепанного Зеленского. В том числе с обвинениями 
за турне по Европе в столь сложный для Украины момент

3. ЛОМы Порошенко и «соросята» обвинят Зеленского и Сырского 
в «адвеевской трагедии» с гуманитарными аргументами, дескать, по-
чему так долго тянули с выводом наших хлопичиков.

4. Попытки зеленоботов оправдать сдачу города тезисами: «да кому 
нужен был тот кусок земли», «мы и так его 10 лет героически оборо-
няли», «враг заплатил за него немыслимую цену, на самом деле это 
была победа» и т.д

5. Разговоры о мобилизации пока откладываются

ZERGULIO
Вашингтон перестанет быть стратегическим партнером Киева, если 

не выделит пакет помощи (с) Владимир Зеленский
Ну это тяжелая артиллерия пошла. Парламент США в полном соста-

ве уже бежит на работу, чтобы голосовать. До слёз

https://t.me/olegtsarov/10637
https://t.me/mig41/31703
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56492
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Старше Эдды
Клоун Низкосрак пригрозил американцам, что если те не дадут гро-

шей, то он их перестанет считать стратегическим партнёром.
Ебать он чёткий тип!

МАРДАН
Rheinmetall создаст в Украине совместное предприятие по произ-

водству боеприпасов, —  Bloomberg.
Меморандум об этом подписали на полях Мюнхенской конферен-

ции. 
Сроки строительства объекта  не называются. Как и его местораспо-

ложение. 
Возможно завод оборудуют в крупном ТЦ или в каком-нибудь об-

разовательном учреждении. Строить предприятие ВПК в чистом поле 
на глазах у всех ВКС Русской армии опрометчиво даже для хохла и его 
союзников.

Дмитрий Медведев
Новое – хорошо забытое старое.
Новый альянс нацистов с бандеровцами. 
Пароль: Слава Украине!
Ответ: Deutschland über alles!

Николай Стариков
Никак не могу понять: как это построить военный завод на террито-

рии Украины?
Как рассчитывать, что он начнёт работать и будет работать?! 
Это обман всех всеми. 
Ты делаешь вид, что веришь, что я этот завод построю. 
А я делаю вид, что буду его строить и, что верю, что в это веришь ты!

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
Сегодня работали в Омске. Особенно запомнился гигант «Омск-

трансмаш». Настрой у мужиков не просто рабочий, он боевой. Одна 
бригада ремонтировала эвакуированную с поля боя машину, экипаж 
которой погиб. Они ее будто не чинили, а лечили, как живую. Как буд-
то чтобы она вернулась на фронт и отомстила за ребят. 

Столько заводов объехали за последние дни и люди делятся одним 
общим ощущением. Десятилетиями предприятие стояло на коленях, 
умирало, на куски растаскивали. И вот теперь всё ожило. Шум стан-
ков, треск сварки, множество людей и набирают еще и еще. Впавший 
в спячку огромный русский медведь встряхивается и встает..

Логика Маркова

https://t.me/vysokygovorit/14670
https://t.me/mardanaka/19435
https://t.me/medvedev_telegram/447
https://t.me/nstarikovru/43534
https://t.me/ryabseva_zhanna/1230
https://t.me/logikamarkova/10420
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Главный вопрос, который по Украине решается сейчас на Мюнхен-
ской конференции  - передавать ли ВСУ дальнобойные системы воо-
ружения, которые позволят бить по Москве, Ростову на Дону, Вороне-
жу, как они бьют сейчас по Белгороду. И они склоняются к тому, чтобы 
передать. Чтобы сделать жизнь Москвы и других городов адом. И бу-
дут бить именно по мирным кварталам. Скептики только опасаются, 
что Россия может в ответ применить тактическое ядерное оружие. И 
нанести удары по самолётам НАТО, которые наводят эти удары.

Абзац
США надавят на страны, которые не хотят помогать Киеву
Владимир Зеленский на Мюнхенской конференции по безопасно-

сти переложил вину за отход ВСУ из Авдеевки на отсутствие достаточ-
ной помощи от Запада и искусственный дефицит боеприпасов.

Мюнхенскую конференцию по безопасности собрали, чтобы нада-
вить на страны, которые не хотят оказывать помощь Киеву. Таким мне-
нием в беседе с «Абзацем»  поделился политический обозреватель 
«Царьграда» Андрей Перла:

«Западу в экономическом плане тяжело продолжать поддерживать 
Киев, и есть страны, которые хотели бы от этого уклониться. Однако 
выйти из-под давления Вашингтона им не удастся». 

Запад не откажется от помощи киевской власти. Мюнхенская кон-
ференция была собрана специально для того, чтобы оказать давление 
на всех западных лидеров для возобновления безоговорочной под-
держки Украины. Речь идёт не только о боеприпасах, но и о финансо-
вых вливаниях, отметил политолог.

ZERGULIO
США перевели Эстонии около $500 тыс. из конфискованных россий-

ских активов для оказания помощи Украине. Это стало «первым по-
добным случаем» (с) Минюст США 

Пробный шар от США, сумма показательно небольшая. Теперь бу-
дут смотреть за реакцией России. Если реакции не будет («озабочен-
ности» не в счет), то начнут тащить всё. Это как переход от поставок 
ПТРК Джавелин к поставкам Абрамсов и Леопардов. Ответ тут, имхо, 
национализация их активов на территории РФ , такого хватает. 

Для понимания, речь идет о прецеденте глобальном, выходящем 
далеко за рамки конфликта Россия vs Запад.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Эквадор отменяет свое решение о поставке российской техники 

в США, сообщил РИА Новости посол России по итогам встречи с пре-
зидентом Эквадора.

Бовт знает
Сделка оружие в обмен на бананы состоялась. Эквадор не будет по-

https://t.me/absatzmedia/75180
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56486
https://t.me/bbbreaking/175618
https://t.me/bovtznaet/3516
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ставлять оружие Украине, а в эквадорских бананах в ответ на это сра-
зу исчезла муха-горбатка. Поставки бананов в РФ  возобновляются.

Alex Parker Returns
Вот что эмбарго на бананы делает животворящее.

.🇷🇷انال لوقت Лана Бадван
Бананы как оружие оказались эффективней танков.

ZERGULIO
Очередной триумф науки. Эквадорские биологи в считанные дни 

сумели одолеть поразившую банановые плантации муху-горбатку.

МАРДАН
Великое эквадорское фитосанитарное чудо. Из эквадорских бана-

нов пропала муха-горбатка. 
Власти Эквадора срочно передумали и решили не отправлять в США 

военную технику российского производства, которую в Вашингтоне хо-
тели передать хохлу. Об этом сообщил посол России в Кито Владимир 
Спринчан.

У наших дипломатов нашлись такие слова, которые убедили эква-
дорского президента Даниеля Нобоа дать отворот-поворот притяза-
ниям Госдепа.

Для Нобоа бананы — это семейный бизнес. Его отец владелец круп-
нейшей в Эквадоре компании по их экспорту. Президентом Нобоа по-
будет и перестанет, а бананы ценность непреходящая. 

Доброе слово и пистолет в совокупности всегда дают больше чем 
по отдельности. Особенно, когда доброе слово и само по себе вполне 
убойно.

Рамзай
Так и должен работать МИД!

Царьград ТВ
Русскую науку пора чистить от паразитов: Яркое выступление Сер-

гея Перевезенцева
Либеральные ценности долгие годы поражали наши гуманитарные 

науки. Как самая настоящая болезнь: мор, чума, холера или что поху-
же. Первыми решили, что «хватит это терпеть», представители поли-
тических наук. И посвятили этой проблеме V Съезд Российского об-
щества политологов. На форуме, прошедшем в Калининградской об-
ласти, было ясно сказано: русская политическая идея должна идти по 
своему пути. Тем более истоки у неё богатые: традиция и консерва-
тизм. В этом абсолютно уверен Сергей Перевезенцев, профессор фа-
культета политологии МГУ им. М.В.Ломоносова.

https://t.me/apwagner/20205
https://t.me/lanabadvan/8377
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56480
https://t.me/mardanaka/19404
https://t.me/ramzayiegokomanda/8149
https://t.me/tsargradtv/70755
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Рыбарь
О «показном» патриотизме ради денег
Наблюдаем новый тренд: если ты «накосячил», то можно съездить 

в зону СВО и «всё простят».
Почему-то среди российской рукопожатой общественности это то 

ли в лазейку какую-то превратилось, то ли в лайфхак современный. И 
получается так, что до этого в зону СВО они не ездили, вопросы пра-
вомерности СВО стыдливо игнорировали, а сейчас, когда их лишили 
средств к существованию, — тут же превратились в патриотов от золо-
того тельца. 

Взгляните на Киркорова: не успел отгреметь скандал с Ивлеевой, 
чёрт языкатый тут же бросился на Донбасс показывать свой патрио-
тизм. 

Какой из этого можно сделать вывод?
Да самый простой: жители Донбасса, участники СВО, все доброволь-

цы и волонтёры — они просто инструмент обеления репутации и воз-
можность на чужом горбу в рай (точнее, в списки персон грата) въе-
хать.

Подобные «вояжи» попросту обесценивают труд многих тысяч лю-
дей, которые делают добро по зову сердца, а не ради возврата в бе-
лые списки.

BRIEF
В Москве разогнали участников фестиваля Mi Amore Fest. «На фест, 

видимо, уже не попасть. Пока пили кофе, приехал наряд и разогнал 
всех. Написали заявление за пропаганду ЛГБТ. Ну что ж, поедем до-
мой», — говорится в публикации канала поклонников сериала My Little 
Pony. При этом организаторы попытались себя обезопасить и перекра-
сили радужную гриву пони в цвета российского триколора.

https://t.me/rybar/57209
https://t.me/rusbrief/201322
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ВОСЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня: 
• Байден всех держит за идиотов,
• Шансы Борреля на превращение в радиоактивный пар растут,
• Медведев говорит чушь, но пугать Запад надо, и это работает,
• Заявления, которые не подвергаются корреляции,
• Авдеевка - первая база НАТО, которую мы взяли на территории 

Украины,
• Еще 600000 километров и победа!
• О потерях в Авдеевке,
• Котла для ВСУ не вышло,
• Просьба к штурмовикам из телеграм не обгонять передовые ча-

сти,
• Мюнхенская конференция: Зеленский в агонии, Запад в ужасе,
• Поставки оружия продолжаются: пора нападать на Данию и ата-

ковать французов в Африке,
• Такого слона как США надо кушать по частям,
• Вся молодежь на Украине и миллиардер Джеффри Сакс хотят 

мира с Россией и признают ее правоту,
• Футболки с портретами Навального в России не носят, а с пор-

третом Путина - носят!
• Предпосылок для оттепели в России не наблюдается,
• Это смотря что считать оттепелью: если не выпускать опять 

свору оппозиционеров, то полная свобода,
• Слухи о том, что Мизулина - любовница Путина, это компли-

мент семидесятилетнему президенту,
• Проблемы туризма: россиян насилуют в Абхазии и Шри-Ланке,
• Памятник Жванецкому - самое ужасное, что можно было приду-

мать

Осведомитель
Президент США Джо Байден заявил, что он не уверен в том что Укра-

ина не потеряет еще несколько городов к моменту одобрения нового 
финансирования на поддержку украинских сил. 

Байден также заявил, что в ходе разговора с Зеленским выразил 
уверенность в том, что деньги будут выделены.

Захар Прилепин
Байден «не уверен, что другие украинские города также не падут» 

после Авдеевки.
Об этом сообщает CNN.
Также президент США назвал отсутствие американской помощи 

Украине «неэтичным».

https://t.me/infomil_live/4203
https://t.me/zakharprilepin/21252
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Каков. Ценитель этики. Пол миллиона людей легли в могилы. Надо 
ещё пол миллиона уложить. И тогда будет «этично».

Логика Маркова
Байден совсем всех держит за идиотов. Его слова, что ВСУ сдали 

Авдеевку, потому что Конгресс не выделил деньги ВСУ это какая то су-
пер наглая ложь. Ведь всем понятно, что оружие на деньги Конгресса 
может придти только к середине года. А сейчас ВСУ воююет на день-
ги, которые Конгресс выделял год назад.

Что происходит с Америкой, если её общество презирает её прези-
дент? В этом суть - что сми США готовы транслировать любую чушь и 
ложь.

Скабеева
Зеленский обвинил Байдена в сдаче Авдеевки:
‘Сегодня разговаривали с Байденом. И, мне так кажется, президент 

Байден знает детали. Он знает, что выход из Авдеевки- это результат 
ослабления помощи оружием Украине. Все это признают. Мы хотим 
сберечь жизни наших солдат. Я рад, что командование приняло ре-
шение выйти из Авдеевки.  Мы все вернем’

BRIEF
Если бы Запад не колебался в вопросах поддержки Украины, то ход 

конфликта был бы другой, считает глава европейской дипломатии Жо-
зеп Боррель.

Игорь Караулов
Конечно, другой. Боррель уже, например, превратился бы в радио-

активный пар.
Но у него ещё будет шанс.

Катехон
Украина для Запада — лишь вопрос тактического положения, а для 

России — вопрос жизни и смерти, заявил Путин.
Украина всегда была частью русского мира, которую Запад пытался 

от нас оторвать, Украина вместе с Белоруссией была первым рубежом, 
который прорвали немцы во время Великой отечественной войны, а 
сейчас является последним рубежом, через который Запад вновь хо-
чет прорваться в Россию.

Путин отметил, что «историческая часть» интервью Такеру Карлсо-
ну должна была дать понять и российским и зарубежным слушателям, 
насколько чувствительно и важно для России «все, что происходит на 
украинском направлении».

Раньше всех. Ну почти.

https://t.me/logikamarkova/10434
https://t.me/skabeeva/25649
https://t.me/rusbrief/201455
https://t.me/karaulovnews/5342
https://t.me/RUkatehon/8661
https://t.me/bbbreaking/175663
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💥💥Зампред Совбеза РФ  Медведев: пусть России возвращают всё, 
пока не поздно, или она вернет себе сама с максимальными потеря-
ми для врага, как Авдеевку

Байки из Спасской Башни
«Развал России будет иметь куда более страшные последствия, чем 

результаты обычной, даже самой затяжной войны. Ибо попытки вер-
нуть Россию к границам 1991 года приведут только к одному. К гло-
бальной войне с западными странами с применением всего страте-
гического арсенала нашего государства. По Киеву, Берлину, Лондону, 
Вашингтону. По всем иным красивым историческим местам, давно 
введённым в полётные цели нашей ядерной триады. Хватит ли нам 
на это духу, если на карту будет поставлено исчезновение тысячелет-
ней страны, нашей великой Родины, а принесённые народом России 
в течение веков жертвы окажутся напрасными? Ответ очевиден. Так 
что лучше пусть возвращают всё, пока не поздно. Или вернем сами с 
максимальными потерями для врага. Как Авдеевку. Наши воины – ге-
рои!»

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ 

Рой ТВ - Максим Калашников
Такие слова - не признак силы, а больше смахивают на попытку вер-

бально «взять на испуг». Они не заменяют собой воздушной наступа-
тельной операции. А слишком частые угрозы применить ядерное ору-
жие ведут к обесценению сих слов. Они перестают восприниматься 
всерьез. Да и ДАМ в роли ястреба? Гы...  Вы бы для начала показали 
бы класс уничтожением Банковой в Киеве обычным высокоточным 
оружием. А то посмешищем станете...

Национальный Z Курс
Два момента в последнем посте Медведева, которые требуют по-

яснений
Первое и основное противоречие с официальным действующим 

указом прошлого президента и позиции МИД РФ  по поводу ненаце-
ливания наших стратегических ракет. 

Кроме московской декларации 1994 года, о снятии заданий Ельцин 
заявлял при подписании договора Россия-НАТО в 1997 году. В 2022 
году нулевые полётные задания были подтверждены, а совсем недав-
но МИД вынес отдельное письмо (по этому поводу нашему активи-
сту к постоянному пикету НОД у здания министерства на Смоленской 
площади, в котором ещё раз подтвердил сегодняшний статус ненаце-
ливания.

Тут можно предположить, что таким образом Медведев вводит про-
тивника в заблуждение, повышая ставки, и начиная информационную 
кампанию по прощупыванию западной публики. К чему, правда, было 
указывать Киев целью для нашего ядерного оружия, достаточно ука-
зать было бы один Вашингтон. 

https://t.me/kremlin_bashnya/42836
https://t.me/roy_tv_mk/8200
https://t.me/nationkurs/30498
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И это не одна неточность в посте зампреда Совбеза РФ .
Второе. 
Медведев ставит знак равно между попытками вернуть нас к 1991 

году и развалом России. Но почти весь 1991 год до 25 декабря мы су-
ществовали в границах СССР и только 6 дней 91 года формально были 
в границах РСФ СР. 

Поэтому не нам пугаться границ 91 года, а врагу. Да и вообще это 
повестка Зеленского, на которую вестись не стоит, а стоит чётко указы-
вать какие границы по итогам Второй мировой войны наши. 

Но, в любом случае, слова заместителя Путина по безопасности о 
том, что Вашингтон является целью для нашей ядерной триады, имен-
но это можно приветствовать. Интересно будет отследить реакцию на 
Западе. Ну и конечно, именно эту повестку пробивают уже не первый 
год штабы Национально-освободительного движения и наши 💥 , коле-
сящие по всей стране. Это значит, что повестка выходит на новый уро-
вень.

Политджойстик/Politjoystic
Кто-то скажет, что Медведев написал чушь. Но, это не так. Пугать 

надо и это работает. Элита и так знает, что этого не случится, а их насе-
ление - нет. Более того, западные политики говорят о возможной во-
йне с Россией и у них возможностей доносить этот бред больше. Так 
что,  использовать их вранье можно только повышая ставки. 

…
Вы говорите, что Россия нападет на Германию или Британию? Ок. 

Да, нападет и сразу начнем с ядерных ударов, а тех, кто выживет, бу-
рые медведи уведут рабами в Siberia.

ZERGULIO🇷🇷
В личку спрашивают, что я думаю про очередной мощный пост в ТГ 

Дмитрия Анатольевича и будет ли ядерная война уже завтра: 
Попытки вернуть РФ  к границам 1991 года приведут к войне с Запа-

дом с применением всего стратегического арсенала по Киеву, Берли-
ну, Лондону и Вашингтону (с) Дмитрий Медведев.

Уверен, что наши враги из-за этого поста не переживают. По одной 
простой причине от 17 июля 2022 года: 

Отдельные экзальтированные кровавые клоуны, которые там вы-
скакивают периодически с какими-то заявлениями, еще и пытаются 
угрожать нам, имея ввиду нападение на Крым и так далее. Если что-то 
подобное произойдет, для них всех там одномоментно наступит Суд-
ный день. Очень быстрый и тяжелый (с) Дмитрий Медведев, 17 июля 
2022 года

Вот тут даже видео есть
Если сказал - делай. Не можешь сделать - не говори. Нас этому еще 

в детстве во дворе учили. Как сейчас не знаю. 
Вот если Владимир Владимирович скажет что-то вроде «Нам не оста-

https://t.me/politjoystic/36620
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56508
https://t.me/SergeyKolyasnikov/43102
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вили иного выхода, кроме как ...» - вот тут обосрется весь мир и свя-
занного Зеленского с початком кукурузы в заду (вдруг мы его запекать 
будем) в течение суток доставят к кремлевским воротам.

🇷🇷 Open Ukraine| Открытая Украина
Владимир Путин заявил, что РФ  готова к диалогу по украинскому 

урегулированию, вопрос в том, хочет ли этого Киев.

GREY ZONE
Заявления последнего часа, которые слегка не подвергаются кор-

реляции:
«Российская Ф едерация готова к диалогу по украинскому урегули-

рованию, вопрос в том, хочет ли этого Киев» — об этом заявил Влади-
мир Путин

«Пусть России возвращают всё, пока не поздно, или она вернет себе 
сама с максимальными потерями для врага, как Авдеевку» — об этом 
заявил заместитель председателя Совета безопасности Российской 
Ф едерации Дмитрий Медведев

Политджойстик/Politjoystic
Ничего страшного, ничего страшного, ничего страшного, ничего 

страшного. 
…
Короткий дайджест содержания украинских постов в Сети по пово-

ду потери Авдеевки. 
…
Мантра: «если закроем глаза, то значит ничего страшного нет». 
…
Нет, ребята, есть. Авдеевка была самым мощным укреп/районом, 

с которого мало того, что велись обстрелы ДНР, так именно отсюда го-
товилось наступление на Донецк (опередили, начав СВО). Таких бето-
нированных сооружений никогда в мире до того не было. Помимо ис-
пользования естественных зданий заводов (того же Коксохимическо-
го) построили новые, современные. 

…
И давайте уж честно скажем: Авдеевский укреп/район был первой 

базой НАТО, который мы взяли на территории Украины.

Украина.ру
💥Российские войска 17 февраля освободили Авдеевку в ДНР и про-

двинулись на глубину 8,6 км
Об этом сообщили в  Минобороны России.
Общая площадь освобождённой территории составила свыше 30 

кв. км.

https://t.me/OpenUkraine/59822
https://t.me/grey_zone/22008
https://t.me/politjoystic/36608
https://t.me/ukraina_ru/188970
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ФЕДОРОВ.
Еще 600000 км и победа!

АДЕКВАТ Z
Мое вчерашнее предположение о тотальности бандеровского вра-

нья про успешное отступление из Авдеевки подтвердилось именно в 
те сроки, в какие ожидалось, и именно так, как ожидалось. Риск оши-
биться, собственно, с самого начала был пренебрежимо мал.

В итоговом докладе Шойгу Верховному ключевое - даже не полто-
ры с лишним тысячи рыл потерь, понесенных хохлами в последние 
сутки освобождения города (наверное, сюда не входят пленные, и со-
вершенно точно не входят сотни, если не больше, рыл, которых про-
должают отлавливать или добивать в городе и на коксохиме). Ключе-
вое - это слова, что из города они побежали неорганизованно и без 
приказа днем раньше, чем их командование официально легализо-
вало забег. А в таких условиях, свидетельствующих о полном развале 
организованной обороны, никакой управляемый отход немыслим по 
определению.

Думаю, в скором времени, по мере завершения зачистки, нагляд-
ные свидетельства всего, что в городе и на выходе из него набито, от-
ловлено и затрофеено, хлынут потоком. Кое-что есть уже и сейчас, но 
в сопоставлении с тем, чего следует ожидать, это именно совсем ко-
е-что.

Нам пишут из Янины.
Евгений, лично я, тот самый человек, который этот самый термин 

ввёл в оброт в марте 2023-го и, в составе 1-го ТерО 4-й омсбр ВС РФ  и 
КЦПН, весьма активно поучаствовавший в том, чтобы контрнаступ вы-
дался (пока что) не таким, каким заявлялся укропами, сейчас не сме-
юсь. Мне ОЧЕНЬ хуёво.

Смеётесь вы. Причём именно над тем, от чего мне так хуёво. Над 
тем, что Сырский умело вытащил из «котла» в Авдеевке, которую «бра-
ли долго и с трудом», даже ту небольшую часть украинских войск, ко-
торые ещё можно было там «прищемить».

Хуёво мне от этого потому, что мне пару часов назад назвали циф-
ры, которые я всё-таки вынесу из комментариев у Ф илолога. Когда сам 
примерно прикидываешь по тексту опубликованной «поздравитель-
ной телеграммы», сколько это в горелых «коробках» - четыре отличив-
шихся в продвижении на несколько километров за 4 месяца танковых 
полка и одна отличившаяся танковая дивизия, сколько это в погибших 
людях - весь этот список отличившихся мотострелковых частей, в кото-
рый список даже не вошёл «Питерский» моб.полк 1487, «сточенный» 
практически до нуля, до роты управления и штаба, которые и пошли в 
итоге в очередную атаку, когда закончился или ушёл в соч личный со-
став... не так хуёво. «Возможно, я ошибаюсь». Но когда уже есть циф-
ры... 

https://t.me/ukraina_ru/188970
https://t.me/politadequate/8418
https://t.me/wehearfromyanina/3464
https://t.me/norinea/2298
(https://kcpn.info/articles/%D0%B4%D0%B5%D0%B9%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%BE-%D0%BF%D0%BB%D0%BE%D1%85%D0%B8%D0%B5-%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/) 
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С октября.
От Невельского до Новоселовки.
16 тысяч безвозвратных потерь с нашей стороны.
И около 300 единиц выбитой бронетехники.
[конец цитаты из источника]
И противник, проведя оборонительное сражение и понеся, в самом 

лучшем для нас случае, безвозвратными потери в 5-7 тысяч за это же 
время (это уже моя примерная оценка, а не какие-то известные дан-
ные), говорит «До свидания!» и валит. На новые, заранее подготов-
ленные, позиции. 

Впрочем, самое хуёвое даже не это, дорогой Евгений. Если бы по 
итогам всего этого, как и по итогам Марьинки, открыли большое уго-
ловное дело, было бы не так плохо. Самое хуёвое в этой истории, са-
мый хуёвый признак будущих новых пиздецов - то, что бойцу из «сто-
ченного в ноль» полка 1487, когда он несёт заявление в питерскую во-
енную прокуратуру, отказывают в приёме установленным порядком 
этого заявления, популярно объясняя, что те, кого он хочет наказать, 
уже назначены героями. 

А вы, солдатики... умрите молча.

Норин
Насчет реплики Андрея - ок, давайте поговорим.
Во-первых, в этой «фазе вложений» в 2023 году был весь интернет, 

кто этот оборот ввел первым, я даже не знаю, верю, что Вы. Но эту фра-
зу повторяли на все лады буквально месяцами. Про «вложения» твер-
дили, даже когда последние резервы сгорели. И да, сейчас эти люди 
весело ржут на тему того, что кацапы радуются Авдеевке. 

Смеётесь вы. Причём именно над тем, от чего мне так хуёво. - во-
обще, нет. Если уж говорить о Сырском, то да, именно Сырский ответ-
ственен за некоторые спорные ходы во время боев за Дебальцево, в 
результате которых ВСУ попали в критическое положение. Сейчас, с 
Авдеевкой - опять же, кто именно удерживал город до момента, когда 
его начали просматривать и простреливать со всех сторон - ну, тоже 
он же. 

Я понимаю прекрасно, что штурмовали мучительно, долго, и мяг-
ко говоря, не сто процентов решений были правильными. Конкрет-
ными цифрами потерь мы все-таки не владеем, слухи есть слухи - но 
понятно, что тяжелые у обеих сторон, это и без инсайдов ясно. Но вот 
сейчас, извините, у меня не получается не радоваться. Несмотря на 
то, что кто-то ушел, несмотря на жертвы и потери. Потому что эта по-
беда отодвигает артиллерию противника дальше от Донецка, потому 
что страда, длившаяся месяцами, закончилась. И потому что больше 
ради взятия Авдеевки никто не умрет. Такие дела.

Нам пишут из Янины.
Прислали вот такую реакцию на «цифру потерь в Авдеевке» , кото-

https://t.me/norinea/2303
https://t.me/wehearfromyanina/3467
https://t.me/SerregaIzBratska/9249
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рую я озвучил. «Голожопая бапка» там - это, если кто не понял, Татья-
на Николаевна Монтян. Генезис прозвища пусть сами пояснят, сейчас 
я не о том.

«Нет ли в этом дискредитации ВС РФ ?» намекает человек на то, что 
кому-то снова пора писать на меня донос, как в случае с «фейком от 
35-й армии».

Объясняю. Я - военнослужащий ВС РФ . 
Есть Ф СБ. Есть военная контрразведка. Меня никто нигде не прячет 

и сам я не прячусь. В любой момент эти люди могут приехать на штаб, 
вызвать меня туда, положить мордой в пол и увезти в известном на-
правлении.

И там мы узнаем, какое мне предъявят обвинение.
Или «разглашение военной тайны», то есть я указал верную цифру. 
Или «распространение фейков и дискредитация ВС РФ ». 
Во втором случае на суде, как доказательство обвинения или как до-

казательство защиты, должны быть представлены боевые документы 
частей, участвовавших в штурме за это время. Так уж получилось. что 
по какому-то фатальному недосмотру бремя доказательства вины ле-
жит на следствии. Если сказанное - ложь, то скажите правду.

И или окажется, что цифры верные, или я буду страшно опозорен, 
лишён имущества, чем мне тут уже в комментариях в недавнем пла-
тиновом треде угрожали, и поеду туда, где у всяких навальных тром-
бы отрываются.

Видите как всё просто? Всё остальное, граждане охранители, это 
ваши раскалённые пердаки, предъявить которые к осмотру мне лич-
но никто ещё не осмелился.

А доносы пишите, конечно же. Бумага стерпит.
Ну и немного о предыдущих «фейках».
В 2018-м году, когда был Хишам, и я назвал цифру в «примерно 150 

убитых», всякое покупное пидарьё, в том числе на деньги самого При-
гожина, рассказывало, что я распространяю фейки. Ничего не было, а 
если и было, то чуть-чуть. И наша армия, за которой это случившееся 
дерьмо активнее её самой прятал сам Пригожин, продолжила дегра-
дировать.

 Летом 2023-го года, когда Пригожину это понадобилось в конфлик-
те с его бывшими подельниками из МО РФ , он сам расписал, какой там 
был пиздец и горы трупов его людей. 

То есть я был прав.
Летом 2022-го года, когда я написал, что в 35-й армии после «деэ-

скалации» под Киевом и Черниговом, а потом - после боёв под Изю-
мом, осталось в двух её мотострелковых бригадах по 100 человек пе-
хоты в первой линии, на меня таки написали донос. И к моей матери в 
Москве приходили «из органов» и задавали вопросы в духе «Воюет? 
А на чьей стороне он там воюет, он не сказал?»

А потом в сентябре был Изюм. Который стал возможен только и 
исключительно потому, что реальную ситуацию на этом направлении 
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тщательно скрывали. Не от укропов, те прекрасно знали всё. От на-
чальства. Потому что иначе придётся отвечать. 

И на фоне этого, я так понимаю, идея посадить меня никому удач-
ной не показалась. 

Если за это меня посадят с конфискацией, меня вполне устроит. При 
одном условии. Что в соседнем зале, хотя бы и в закрытом режиме, 
будет слушаться дело по 1487-му полку. Возможно, когда и если об-
щественность узнает, что творилось в «не отличившемся», но сточен-
ном до роты управления, полку во время штурма, общественность, 
возможно, перестанет напоминать мне героев фильма «Не смотрите 
вверх». И у нас будут шансы выиграть эту войну. На фоне возможно-
сти нашей победы в войне моя личная судьба мне безразлична.

Логика Маркова
Потери. Сейчас для того, чтобы смягчить горечь от потери Авдеевки 

для своего населения, украинская пропаганда начала массированную 
информационную атаку, заявляя, о победе ВСУ в Авдеевке, потому 
что потери армии России в 11 раз больше потерь ВСУ. Все понимают, 
что это враньё. Никаких данных минобороны ни России ни Украины, 
ни Пентагона, руководящего минобороны Украины, - во время воен-
ных действий не даст. Верить никаким военным центрам не возмож-
но. Независимых центров и СМИ нет.

А по общей логике - потери ВСУ должны быть в несколько раз боль-
ше потерь армии России по несколькими причинам. 

1. ВСУ же заявляют, что у армии России в 10 раз больше снарядов. 
А ведь главные потери идут от снарядов.

2. Когда ВСУ уходили из окружения, они были без защиты, и есте-
ственно погибли намного больше. 

3. Известно, что для наступления нужно больше солдат, чем для 
обороны. Но отступающая армия всегда несёт большие потери, чем 
армия наступающая.

4.  Армией России руководят генералы России, которые берегут сол-
дат России.

А армией Украины руководят генералы США и Британии, для кото-
рых солдаты Украины - просто мясо, скот, туземцы, орудие. Вон бри-
танцы убили 65 пленных  солдат ВСУ. 

Поэтому логика говорит - потери ВСУ должны быть намного боль-
ше потерь армии России.

Сергей Миронов
💥Такое могло случиться только на бандеровской Украине.
Ровно перед тем, как в Авдеевке ВСУ попали в «котел», режим Зе-

ленского занялся... срочным переименованием улиц Авдеевки.
Какое же ослиное упорство! Какая беспросветная глупость, пошлость 

и мерзость!
💥Вот вроде бы мы уже все видели в исполнении Зеленского и его

https://t.me/wehearfromyanina/3374
https://t.me/logikamarkova/10437
https://t.me/mironovonline/9390
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шайки, но – нет. Они находят ещё возможности нас «удивить».

Рой ТВ - Максим Калашников
Авдеевка: котла для ВСУ не вышло. И перемололи не только их, но 

и свои части.

Colonelcassad
Детали.
1. Авдиивка вновь стала Авдеевкой.
2. Авдеевские киты вновь стали котами.
3. Все названия улиц в Авдеевке с 17 февраля официально верну-

лись к состоянию на весну 2014 года. Декоммунизация названий от-
менена.

Скурлатов live
Вот только стали не стесняться применять Ф АБы и сразу дело по-

шло. На Запорожском фронте идет продвижение наших войск. Есть и 
другие участки, где мы ждем наступления. Быть Добру!

Kotsnews
Куда откатится противник от Авдеевки
Пока азовские недобитки пытаются вырваться с Авдеевского Коксо-

хима, противник вовсю ведет  земляные работы на новом оборони-
тельном рубеже.

Как отмечает наша разведка, всушники активно копают по хребту 
от Очеретино до Уманского и далее - на Карловку. Поэтому нынешние 
попытки оказать сопротивление в районе Ласточкино и Орловки ско-
рее призваны выиграть время. А дальше - откатиться на подготовлен-
ные рубежи на высотах.

Вряд ли стоит ожидать масштабного обрушения фронта. В конце 
концов, нам надо конкретно закрепиться, перегруппироваться и не-
много передохнУть.

МАРДАН
💥💥ВС РФ  зашли в Работино

Alex Parker Returns
А быстро тут. Работино возвращено под контроль ВС РФ . На этом до-

стижения героического контрнаступления хохлов окончательно все.

Роман Сапоньков
Народ, в Работино мы пока не зашли. Если кто-то из блогеров там, 

срочно выходите, -  в селе немцы

https://t.me/roy_tv_mk/8177
https://t.me/boris_rozhin/113453
https://t.me/skurlatovlive/12763
https://t.me/sashakots/45058
https://t.me/mardanaka/19453
https://t.me/apwagner/20291
https://t.me/RSaponkov/7211
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ZERGULIO🇷🇷
Сейчас много информации пойдет про Работино, Ласточкино и дру-

гие н.п. Но как написал в одном хорошем чате один хороший человек: 
«N-ская бригада настоятельно просит штурмовиков из телеграм не об-
гонять наши передовые части». Так что подтверждений лучше ждать 
минимум до утра.

Политджойстик/Politjoystic
Мюнхенская конференция закончилась «по безопасности» можно 

не писать. Почему? Теперь это секта политиков, так много говорящая 
про войну и понимающая, что только война скроет их ошибки перед 
собственными гражданами. 

…
А нам важен главный её итог: Европа окончательно осознала, что 

её может спасти в итоге только непринятие Украины в НАТО. Спасти от 
неприемлемых последствий войны, от подстав США. 

…
Премьер-министр Нидерландов Рютте: 
«Пока Украина участвует в боевых действиях, она не может быть 

принята в НАТО». И отвечая на вопрос о перспективах, добавил, что «в 
этом случае важно не наобещать Украине слишком многого». 

…
Унизительно для украинцев, да? Наобещать не слишком много, что-

бы обмануть, но не выглядеть абсолютными лжецами.

Олег Царёв
Мюнхенская агония Зеленского
В немецком Мюнхене завершается ежегодный международный фо-

рум по безопасности, который называют главным форумом глобали-
стов. Площадка, появившаяся на пике холодной войны для глубоких 
дискуссий о совместной борьбе союзников по НАТО против СССР и 
других рисков, сегодня обсуждает угрозы всему западному «миропо-
рядку, основанному на правилах». 

В этом году ключевая мысль главного доклада форума состоит в 
том, что всё больше государств концентрируется на собственных ин-
тересах из-за растущей общей геополитической напряжённости и эко-
номических рисков. Сохранение глобализации, а по сути — однопо-
лярного мира, под угрозой. Доклад, кстати, называется «В проигрыше 
все?» (Lose — Lose?).

Не знаю, как насчёт глобалистов, но кто точно в проигрыше, так это 
Зеленский. Самым большим успехом его поездки можно назвать те-
лефонный разговор с Байденом, по итогам которого Зеленский объя-
вил, как он рад, что может рассчитывать на полную поддержку амери-
канского президента, и как верит в мудрое решение конгресса США. 

И тональность этих высказываний существенно отличается от его 
дерзких слов вице-президенту США Камале Харрис, которой Зелен-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56519
https://t.me/politjoystic/36609
https://t.me/olegtsarov/10642
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ский заявил, что он перестанет расценивать Вашингтон как стратегиче-
ского партнёра Киева, если США не выделят «жизненно важную» по-
мощь, подчеркнув, что альтернативы нет. Харрис в ответ уверила, что 
полный состав палаты представителей точно помощь одобрит. Тем не 
менее на сегодняшний день американские деньги в Киев, как извест-
но, не идут. 

Помимо этого, по итогам Мюнхена стало ясно, что мировой саммит 
по Украине, который Зеленский хотел провести в марте с целью про-
движения своего мирного плана, вероятнее всего, будет отложен. При-
чина — безучастность мировых лидеров. В кулуарных беседах пред-
ставители ряда стран заявили, что хотели бы видеть Россию за столом 
переговоров. То есть предлагаемый Зеленским формат Западу уже не-
интересен в принципе. 

Жалким зрелищем было и само выступление Зеленского. Жалким 
и абсолютно предсказуемым: он снова просил денег и оружия. Логи-
ческими увязками своих тезисов не озадачивался: говорил, что стра-
ны Запада должны дать Украине денег, иначе Россия нападёт на них. 
Но если денег не будет, Киев всё равно «одержит победу». Правда, 
жаловался, что «война в целом несправедлива», а тот факт, что у Рос-
сии преимущество в артиллерии, по мнению Зеленского, противоре-
чит идеологии войны. 

Глядя на этот стендап попрошайки, на контрасте вспоминается мо-
нументальная речь президента России Владимира Путина на Мюнхен-
ской конференции 2007 года. То выступление лидера России, без со-
мнения, вошло в мировую историю. Он говорил о расширении НАТО на 
восток как провоцирующем факторе, снижающем взаимное доверие 
России и Запада, говорил о несостоятельности однополярного мира, 
о застое в процессе разоружения, об энергобезопасности Европы и о 
многом другом. Как мы видим, все эти тезисы находят подтвержде-
ние в сегодняшних реалиях. Тогда Запад расценил речь Путина как са-
мый жёсткий манифест со времён холодной войны. 

Возвращаясь к Зеленскому, отмечу, что к его словам фактически уже 
никто не прислушивается. Он никому не интересен, его не восприни-
мают всерьёз. Процесс отвержения Зеленского, который мы так явно 
увидели прошлым летом на саммите НАТО, продолжается. Агонизи-
рует режим Зеленского, и неуспехи ВСУ на фронте это подчёркивают.

Роман Алехин
Им страшно!
Перечитал разом слова всех главных докладчиков на Мюнхенской 

конференции и у меня сложилось одно впечатление: им страшно. 
Именно так - им стало страшно от неизбежного поражения. У них по-
является понимание, что они с этим ничего не могут сделать, а могут 
лишь пытаться отсрочить свое  поражение в надежде на то, что слу-
чится что-то, что остановит это. 

Практически у каждого звучало, что санкции не сработали, а Россия 
наращивает производство вооружений с каждым месяцем, а тут еще 

https://t.me/Alekhin_Telega/9453
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и новые российские антиспутниковые технологии к форуму. 
Им страшно и за главное, что их борьбу за либеральные псевдоде-

мократические ценности поддерживают все меньше сил, а мир все 
больше просыпается и начинает понимать, что будущее за националь-
ными государствами, потому что глобализаторы ведут к деградации 
самой сущности Человечества и Человека. 

Они боятся Россию, они боятся Китая и больше всего они боятся 
дружбы России и Китая.

Им страшно. Они готовы отдать последнее ради малейшего шанса. 
И в итоге происходит обратное: они теряют последнее, а Россия уско-
ряет мобилизацию промышленности, но самое опасное для них, что 
Россия мягко наращивает милитаризацию общества, что в итоге всег-
да для Европы заканчивалось одинаково. Кроме этого, продление сро-
ков СВО дает возможность Владимиру Путину исправлять ошибки не 
только 20 лет своего правления, но и ошибки своих предшественни-
ков, что приводит к кардинальному укреплению государства. 

И чем дольше будет длиться война, тем больше будет изменений и 
тем крепче будет становиться Россия, а Европа будет слабее. И когда 
Армия России будет подходить к польским границам, а жители Украи-
ны смогут узнать всю правду, тогда реально будет угроза не удержать 
их желание отомстить тем на Западе, кто запустил вражду, кто развил 
враждебное намерение и начал войну внутри единого русского наро-
да. 

И на Западе это понимают. И им становится от этого страшно.

ЧАДАЕВ
Глядя нашими глазами на весь этот вой по поводу того, что агрессив-

ная Россия обязательно нападёт на НАТО и захватит всю Европу, вроде 
так и тянет сказать: вы там совсем умом тронулись? Нам и эта-то вой-
на ножом по сердцу, после неё ещё десятки лет будем в себя прихо-
дить и раны зализывать — какая война с Западом через три года, за-
чем, о чём? При рождаемости в одного-двух детей на женщину, при 
среднем возрасте населения в районе сорока, при…  да что там.

А потом я смотрю ИХ глазами. 
Они только что устроили своими руками (начиная с майдана и Мин-

ских) всю эту мясорубку. Дали на неё оружия и денег — общий счёт 
уже пошёл на сотни миллиардов.  Их снарядами убивали русских де-
тей в Белгороде. И вот чисто гипотетически представьте: Россия всё 
же побеждает, Украина сдаётся (а это значит — тут без иллюзий — что 
львиная доля нынешних ВСУ становится частью ВС РФ ), и получивший-
ся монстр оказывается у них на границах. С отчётливым намерением 
поквитаться с теми, кто нас стравил друг с другом. И до кучи глобаль-
ный Юг, с удовольствием улюлюкающий унижению вчерашних коло-
низаторов и под шумок берущий реванш за Газу, Китай, возвращаю-
щий Тайвань — и далее везде. А с их стороны на данный момент толь-
ко разношерстные евроармии сомнительной боеспособности, старая 
техника и генералы-трансгендеры. Да, есть ещё ядерное оружие, но 

https://t.me/chadayevru/2475
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это тогда конец вообще всему. И в этой ситуации вообще непонятно, 
почему мы на этих самых границах тогда вообще остановимся.

Окажись вдруг они на нашем месте в такой ситуации, они бы точно 
не остановились. Так что да.

Николай Стариков
Украина может не выдержать давления россиян на фронте, невзи-

рая на мотивацию. 
Дефицит боеприпасов вряд ли может быть устранен в этом году.
Об этих двух фактах с некоторой грустью размышляет немецкий жур-

нал «Зеркало» (Der Spiegel) в статье под названием «Измученный пре-
зидент».

Под этим термином имеется ввиду глава киевского режима. 
На Мюнхенской конференции по безопасности Зеленский «пытал-

ся развеять перед всеми присутствующими лицами, принимающими 
решения в Европе и США, сомнения относительно того, сможет ли его 
страна выжить в войне против России. И все же его отчаяние нельзя 
игнорировать», пишет Der Spiegel.

В Мюнхене основной темой руководителей спецслужб разных стран 
стала сложная ситуация, в которой находятся украинские войска. Но 
«в начале 2023 года Запад и Киев все еще возлагали большие надеж-
ды на готовящееся украинское контрнаступление. Ходили разговоры о 
возвращении оккупированных Россией территорий, возможно, даже 
о Крыме. Спустя год украинцам становится все труднее удерживать 
фронт», рассуждает германское издание.

Зеленский и его делегация приехали в Мюнхен с одной единствен-
ной миссией: убедить американцев и европейцев поставлять Украине 
больше оружия и боеприпасов, отмечает Der Spiegel. Он заявил о «ис-
кусственном дефиците оружия», из-за которого войска уже были вы-
нуждены отступить из некоторых мест на линии фронта, в частности 
из Авдеевки.

«Если наши командиры могут наступать только по трупам своих сол-
дат, это не имеет никакого смысла», - заявил Зеленский. 

Также он сказал, что «падение Украины поставит под угрозу всю Ев-
ропу». В следующий раз, по его мнению, Россия нападет на страны 
Балтии или даже на Польшу.

Зеленский заявил, что у России есть «военное преимущество, а имен-
но полное обесценивание человеческой жизни». Также он отметил, 
что у РФ  есть оружие дальнего действия нет, а у Украины его «очень 
мало».

«Если бы это оружие было наконец доставлено, Украина снова смог-
ла бы вернуть территории», - сказал Зеленский.

Также глава киевского режима высоко оценивает обязательства в 
области безопасности, которые он подписал с правительствами в Бер-
лине и Париже. Но он напоминает, что Украина нуждается в дальней-
шей военной помощи Запада, пишет издание.

https://t.me/nstarikovru/43540
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Далее германский журнал рассказывает о других событиях 
на Мюнхенской конференции. Глава МИДа Украины Кулеба обра-

тился к Блинкену с просьбой о предоставлении ВСУ ракет дальнего 
радиуса действия ATACMS, необходимых для перекрытия путей снаб-
жения армии России.

В Мюнхене на вопрос о ракетах Tаурус с дальностью более 500 км 
канцлер Германии Шольц ответил уклончиво. Для Кулебы этого доста-
точно, чтобы не терять надежды, пишет издание.

Глава украинского МИДа рассчитывает на то, что европейцы вме-
шаются, если американцы навсегда сократят свою поддержку воору-
жений. Но призывает поторопиться:

«Пока европейская военная промышленность не наберет обороты, 
мы будем платить своей жизнью».

По данным издания, представители спецслужб обсуждают, не сле-
дует ли Киеву полностью изменить свою военную стратегию. Соглас-
но отчету о ситуации, в этом году не ожидается устранения дефицита 
боеприпасов. Поэтому украинской армии придется перейти к оборо-
не и постараться удержать линию фронта, не потеряв при этом слиш-
ком много солдат.

На этом шпигелевские размышления заканчиваются.

Анатолий Шарий
Тупая немецкая «пресса»:
«▪️Бледный, измученный президент появляется перед собравши-

мися политическими VIP-персонами. Зеленский упоминает Алексея 
Навального, российского оппозиционного политика, который умер в 
тюрьме в пятницу.

▪️Навальный, как и Украина, - жертва Владимира Путина, заявляет 
Зеленский. Президент Украины также живет в опасности, и меры без-
опасности не оставляют сомнений в этом. Зеленский охраняется так 
же тщательно, как вице-президент США Камала Харрис»

Слез бы с кокса - щечки порозовели бы. Пишут как для тупой шко-
лоты

Раньше всех. Ну почти.
Вашингтону следует передавать военную помощь Киеву в кредит, 

а не безвозмездно, поскольку на Украине много полезных ископае-
мых, а госдолг США превысил уже $34 трлн, об этом заявил американ-
ский сенатор Линдси Грэм (республиканец от штата Южная Каролина) 
в эфире телеканала CBS. 

«Опять же, европейцы сделали $33 млрд из $50 млрд, которые они 
передают Украине, займом. Давайте сделаем это займом», - отметил 
он, говоря об американской военной помощи Киеву. Грэм считает, что 
США следует предоставить помощь Израилю и Тайваню на таких же 
условиях.

https://t.me/ASupersharij/27141
https://t.me/bbbreaking/175680
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Игорь Караулов
Мне кажется, главным ископаемым на Украине скоро станут косточ-

ки солдат ВСУ. Не знаю, насколько они полезны, но для чего-нибудь 
сгодятся.

МАРДАН
Ф ранция собирается поставить Украине в ближайшие недели но-

вейшие БПЛА-камикадзе, которые сейчас разрабатывает Париж. Об 
этом сообщил глава минобороны Себастьян Лекорню.

Будет очень смешно, когда по французским солдатам в Африке нач-
нут наносить удары самые обычные FPV-дроны, которые уже прове-
рены на Украине. Массово и демонстративно.

Что тогда будет говорить месье Лекорню?

Политджойстик/Politjoystic
Даже Боррель начал понимать, что каюк. Если бросить сейчас каки-

е-то чрезвычайные поставки на Украину, то они вызовут непредсказу-
емую нашу реакцию. А как раньше уже не поможет - и возможности 
нет и киевский режим не способен мобилизовать сотни тысяч. На са-
мом деле Боррель совершил  сегодня ошеломительное предательство 
Украины, отведя ей срок в 3 месяца. Но, с другой стороны, те, кто бо-
ятся войны с Россией обрадовались - включать «динамо» не так дол-
го надо.  

…
Боррель заявил, что ситуация на Украине «будет решена через три 

месяца».

Раньше всех. Ну почти.
💥💥США должны одобрить новый пакет помощи Украине, чтобы не 

отправлять своих военных
Такое мнение выразила экс-постпред США при ООН Никки Хейли, 

претендующая на выдвижение кандидатом в президенты США от Ре-
спубликанской партии. «Украина не просит войска, они просто про-
сят оборудование и боеприпасы, чтобы выиграть этот конфликт. У них 
есть большая боевая сила, нам нужно дать им то, что им нужно, что-
бы они могли победить, чтобы мы могли предотвратить отправку ко-
го-либо из наших военнослужащих», - сказала она в эфире телеканала 
ABC.

Александр Пелевин Z
У меня для Ники Хейли есть удивительная свежая мысль, которая, 

возможно, потрясет ее своей новизной: вам не придется отправлять 
на Украину ни деньги, ни оружие, ни военных, когда до вас дойдет, 
что это не ваше собачье дело.

Николай Стариков

https://t.me/karaulovnews/5344
https://t.me/mardanaka/19447
https://t.me/politjoystic/36624
https://t.me/bbbreaking/175676
https://t.me/comradepelevin/11108
https://t.me/nstarikovru/43537
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Дания передаст Украине всю свою артиллерию, она также призва-
ла европейские страны передать Украине боеприпасы, ПВО и F-16 . 

Об этом заявил премьер-министр этой страны. 
Хорошо быть щедрым, когда в реальности Дании никто не угрожа-

ет. 
Однако передача ВСЕГО, что есть говорит о том, что запасы исчер-

пываются. 
Готова ли Европа производить массу оружия, содержать всю Укра-

ину, оплачивать военные действия и, следовательно, жить гораздо 
хуже?

Логика Маркова
Дания передаст украинской армии всю свою артиллериею. Заявил 

премьер-министр Дании. Очень логично. Ведь Дания и вермахту пе-
редала всю свою артиллериею. Дания была верным союзником Гит-
лера. И процветала под Гитлером. Поэтому лидерство в поддержке 
неофашистского режима на Украине это естественный выбор Дании. 
Причины в чем то разные, но есть и похожее.

1. Русофобия
2. Уверенность в цивилизационном превосходстве. Тогда арийцы, 

сейчас Запад.
3. Передача суверенитета. Тогда Германии. Сейчас НАТО и США. 
4. Уверенность, что можно поддерживать преступную политику, по-

тому что до их датского уголка большая война не доберётся, обойдёт 
стороной.

МАРДАН
Я думаю, нужно захватывать Данию пока они полностью беззащит-

ны. На фабрике Lego будем выпускать наборы «Московский Кремль» 
и «Штурм русской армией Авдеевки»

ФЕДОРОВ.
Такого слона как США, надо кушать по частям, для этого Путин спу-

скает уже третью стратегическую атомную подводную лодку, — зая-
вили в Госдуме

«По-моему, три штуки спущено. Вот сейчас, как раз, нодовская под-
лодка «Князь Пожарский» в честь Победы национально-освободитель-
ного движения 1612 года спущена на воду»,- об заявил депутат Госду-
мы Евгений Ф ёдоров в интервью главному редактору газеты «Нацио-
нальный курс» Денису Ганичу. 

«Они важнее, чем танки и артиллерия на СВО, понимаете? И беспи-
лотники. Важнее, потому что они есть предмет разговора с США, а не 
в штурме Авдеевки», - сказал координатор Национально-освободи-
тельного движения Е.Ф ëдоров

Ранее Евгений Ф ёдоров в интервью изданию Украина.ру заявил, что 
именно российские ракетные войска стратегического назначения ре-

https://t.me/logikamarkova/10429
https://t.me/mardanaka/19437
https://t.me/fedorovgd/36015
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шают проблему победы в СВО

Николай Стариков
«Война в Украине основана на лжи — лжи о том, как она началась, 

как идет и чем закончится»: американский миллиардер  Дэвид Сакс 
порицает поддержку войны на Украине, которой, по его мнению, уго-
тована судьба Ирака и Афганистана. Полностью согласен с бизнесме-
ном Илон Маск.

Нам говорят, что Украина выигрывает, хотя, на самом деле, она про-
игрывает. Нам говорят, что война делает НАТО сильнее, хотя, на са-
мом деле, она истощает его. Нам говорят, что самая большая пробле-
ма Украины – это нехватка средств Конгресса США, но, на самом деле, 
Запад не может производить достаточно боеприпасов, – это пробле-
ма, на решение которой потребуются годы, 

- написал Сакс в соцсети X.
Миллиардер также отметил, что политики, которые сейчас говорят 

о невозможности заключения мира на Украине, ранее многократно 
отвергали многочисленные возможности для переговоров. Украина 
уже не сможет улучшить свои позиции на переговорах – условия ста-
нут намного хуже тех, которые ей когда-то предлагались.

Тем не менее, ложь сможет затянуть войну. Конгресс выделит боль-
ше средств. Россия захватит больше территорий. Украина мобилизу-
ет больше молодых мужчин и женщин, чтобы они пошли в мясоруб-
ку. Недовольство будет нарастать. В конце концов в Киеве произойдет 
кризис, и правительство Зеленого свергнут, - продолжил Сакс.

Бизнесмен утверждает, что, когда Украина окончательно проигра-
ет, США начнут винить в этом «пятую колонну сторонников Путина» 
на Западе,  а после этого Вашингтон перейдет к следующей войне, так 
же, «как они перешли на Украину после своих катастроф в Афганиста-
не и Ираке».

Гневный пост Сакса собрал больше десятка тысяч лайков. Свой ком-
ментарий оставил под ним и владелец соцсети Илон Маск, согласив-
шийся с поз�цией бизнесмена.

В точку, 
- написал Маск.

Логика Маркова
Вся молодёжь на Украине хочет мира с Россией и признаёт, что Крым 

и Донбасс это Россия. Это главный вывод из огромного репортажа глав-
ной британской газеты Таймс. 

Забыл Таймс их спросить по Новороссию, Одессу, Харьков, Никола-
ев, Херсон, Запорожье. 

И спсибо Владимиру Корнилову, который выискивает для нас все 
такие интересные публикации в британских и нидерландских сми.

Байки из Спасской Башни

https://t.me/nstarikovru/43535
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«Просто так американцы сюда Навального не вытолкали бы из Гер-
мании. Они рассматривали два варианта: либо он каким-то образом 
раскачивает ситуацию, продолжая демонстрировать слабость россий-
ской власти, либо он становится сакральной жертвой. Поскольку пер-
вый вариант не получился. После того, как его посадили, никто в его 
защиту не вышел. Люди всё поняли, в том числе посмотрев наши ро-
лики НОД, это было очевидно. Тогда американцы использовали вто-
рой вариант. Тем более, что надо было сменить информационную по-
вестку, которая начала складываться в пользу России. И они выбра-
ли такой вариант. Я не знаю каких-то организационных фактов, но как 
минимум, мы видим, что информационная кампания была заранее 
подготовлена, заряжена, и была брошена в бой просто мгновенно. За 
минимум минут или часов подготовить кампанию такого масштаба, 
да ещё во всех странах мира, конечно нельзя. Они были к этому гото-
вы, как минимум. Это война с Америкой! Они будут использовать все 
свои силы и возможности. Мы это прекрасно понимали, что не только 
Навальный - сакральная жертва сразу, как только его вытолкали в Рос-
сию из Германии.

Евгений Ф ёдоров, депутат Госдумы от «Единой России»

Байки из Спасской Башни
«Кэмерон даже ушей не прячет, выдавая бенефициаров всей этой 

мерзкой и спекулятивной провокации. Лондон в их организации боль-
шой знаток, вспомнить только дело Скрипалей. Укрофашистские мра-
зи и их кукловоды готовы пойти на любую низость, любое преступле-
ние и постановку, лишь бы не признавать преимущество России ни на 
поле боя, ни в информационной войне. Мы видели это в и Буче. А ин-
тервью Путина Карлсону заставило их метаться как у чертей на сково-
родке. На любые санкции всегда следует жестокий и незамедлитель-
ный ответ России. Симметричный или асимметричный».

Леонид Слуцкий, председатель ЛДПР

Логика Маркова
Почему тело Навального не отдадут западным экспертам? Да все 

знают почему. 
Потому что вот отдали осколки Боинга МН 17. И в результате там на 

Западе  сфальсифицировали, что МН 17 сбила русская ракета. 
Отправили раньше Навального лечиться в Шаритэ  - и там нашли 

вдруг Новичок, а не диабетическую кому, которая была с самого нача-
ла у нас.

Вот поэтому не дадут им ничего для их злобных фальсификаций.

Илья Ремесло
Легко сейчас пинать мёртвого.
Никто из горланящих про «тромб» не сделал и тысячной доли для 

посадки Навального из того, что сделал я. 

https://t.me/kremlin_bashnya/42838
https://t.me/logikamarkova/10441
https://t.me/remeslaw/5961


ОГЛАВЛЕНИЕ 1237ВОСЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Никто из этих громкоголосых «патриотов» не подвергался угрозам, 
публикациям личных данных на аудиторию в десяток миллионов и 
многому другому, о чем пока рассказывать рано.

Да, Навальный был противником. Воевать надо с живыми, недо-
стойно мужчины пинать мёртвого врага.

Видел уже такое с участием военных – пока кто-то воюет на перед-
ке, кто-то с дивана людоедствует и кричит, что надо убивать мирных.

Бог вам судья. Но не забывайте, что жизнь спросит за всё.

Захар Прилепин
«Прежде в России не было фигуры масштаба, узнаваемости и ико-

нографичности Че Гевары или Манделы. После убийства Путиным На-
вального, в нашей истории впервые появился герой, которого будут 
изображать на знаменах, на граффити и на футболках.

Чудовище сожрало героя, но победил все равно герой»
Ф антаст Митя всё-таки очень романтичный человек.
Ну, в смысле, Митя идиот.
Однако обратите внимание, что у нашего либерального паноптику-

ма даже нет своих героев. Поэтому Митя слёту берёт две по генезису 
своему безусловно «левых» фигуры - Че и Манделу - и лепит к ним На-
вального, который, на минуточку, всю жизнь излагал убеждения про-
тивоположного толка. Навальный был последовательно антилевый, 
антисоветский западник и кумир буржуазии.

Ну и: никто, конечно, ни на каких футболках носить портрет Алек-
сея, да упокоится его дух, не будет. Как никто не носит футболки с Бо-
рисом Немцовым.

Арсена Моторолу зато носят.
А уж как носят Путина - Митя даже нафантазировать себе не может.
Незадача.

Сыны Монархии
С учетом обожествления Навального после смерти в среде либера-

лов, предлагаю его забальзамировать и положить с мумией Ленина в 
обнимку, пусть два русофоба и предателя Родины лежат вместе. 

Только пусть лежат не на Красной площади, а, допустим в Ель-
цин-центре, где надо устроить Музей русофобии: выставить Мумии 
Ленина и Навального, памятник Жванецкому, все дерьмо со всей Рос-
сии туда свезти и водить школьников на экскурсии, чтобы знали вра-
гов России в лицо.

Логика Маркова
Стихийный Мемориал в центре Москвы в память о Навальном. У Со-

ловецкого Камня. Власти не разрушают. Никого не задерживают. Па-
радокс здесь в том, что если бы те, кто кладут сюда цветы, клали такие 
цветы к памятнику пророссийкого оппозиционера на Украине, чей ре-
жим фактически поддерживал Навальный, то все эти люди уже давно 

https://t.me/zakharprilepin/21255
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сидели бы в тюрьмах СБУ или связанных с СБУ неонацитских органи-
заций типа С14 и десятки других. И их бы пытали, десятки бы людей 
уже убили. А те, кто несут цветы в мемориалу Навального живут в сво-
бодной России, на несколько порядков более свободной, чем тот пре-
ступный режим, который они поддерживают. Были убиты Олесь Бузи-
на, Ольга Мороз, Олег Калашников, Олег Мельничук, Александр Пе-
клушенко, Станислав Мельник, Михаил Чечетов и сотни других обще-
ственно активных на протяжении многих лет людей. Они были прямо 
вот убиты. Убийцы связаны с властями Украина. Но у их сторонников 
не было возможности, как у сторонников Навального, спокойно при-
носить цветы. Россия намного свободнее Украины.

Умный еврей при губернаторе
Главное, о чем нужно помнить самим и напоминать другим в эти 

дни: все эти «с хорошими лицами» суть слуги абсолютного зла и ника-
кого другого отношения к ним быть не может и не должно. 

Да, каждый из этих, с цветочками к «соловецкому камню» -  про-
дался тьме. Тьма и смерть с запада через этих бывших людей вполза-
ет в Россию. Ничего кроме тьмы и смерти. 

Они провозгласили себя добром. Они провозгласили себя совестью, 
ещё там чем-то... И сами себе верят, вот что самое интересное. 

А добро - добро в потертой и грязной полевой форме только что ов-
ладело Авдеевкой. Добро собирает для русской армии деньги на при-
боры ночного видения и беспилотники, покупает «буханки» и плетет 
маскировочные сети. 

Добро и свет - это мы. 
Добро должно быть с кулаками. С оружием в руках. Тьма не уйдет по 

доброй воле. У нее не может быть доброй воли. Нам придется очень, 
очень сильно испачкаться. Но без этого мы проиграем. Войну и Рос-
сию.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Группа ДДТ на концерте в Астане спела песню в честь Алексея На-

вального. 
Иногда старость приходит одна, как у Юры-музыканта. ДБ (с)

Мастер пера
Предпосылок для оттепели сегодня  не наблюдается. История учит, 

что оттепель происходит в случае трансфера по образцу – 1953, а мо-
дель -2024 не имеет с ним ничего общего. В морозильной камере нын-
че совсем не тот, о котором  несколько месяцев подряд вещали зло-
пыхатели, а совсем другой. И это означает, что морозцы со снегопада-
ми только усилятся, цементируя систему. Конечно, задачи ее модер-
низации тоже никто при этом не отменял, но таким путём, когда про-
цессы будут происходить при низких температурах, и такими сцена-
риями, при которых и курс останется непоколебим, и привила неиз-

https://t.me/governorsjew/9624
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56516
https://t.me/master_pera/12781


ОГЛАВЛЕНИЕ 1239ВОСЕМНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

менны. Ситуация такова, что шаг влево, шаг вправо или намёк на по-
тепление способны спровоцировать риски турбулентности, которые 
точно не входят в руководящие планы и в проекты основных направ-
лений развития. Не зря нынешняя зима выдалась показательно жест-
кой, гармонично вплетаясь в политическую канву и создавая фон все-
му происходящему. 

Политджойстик/Politjoystic
Смотря что Вы понимаете под оттепелью. Экономическая свобода 

будет расширена (только будьте прозрачными, патриотичными и пла-
тите налоги), явные усилия по либерализации цифрового управления 
(и даже защита прав граждан на своих цифровых двойников на повест-
ке Цифрового кодекса), мобилизации и не требуется (контрактников 
вагон). А как еще должна выглядеть оттепель? Опять выпустить сво-
ру типа оппозиционеров с американскими грантами?  Или разрешить 
спектакли с актами совокупления? Или разрешить шуттинг и «Синих 
китов» на волю?

Логика Маркова
Британцы убили 65 украинцев. Такой вывод можно сделать из опу-

бликованного в РИА Новости сообщения со ссылкой на «компетент-
ные источники», то есть обычно на разведку.

 ИЛ был сбит американской ракетой по сигналу западной электрон-
ной разведки. И по требованию британских военных советников. Без 
согласования этого вопроса в штабе ПВО в Киеве. Это новая информа-
ция. 

То есть решение убить украинских пленных по данным «компетент-
ных источников» принимал не Зеленский, и не Залужный, чтобы под-
ставить Зеленского. А британцы.

Зачем британцы решили убить 65 украинских пленных? Пока не из-
вестно. Информация о том, что на самолёте могут быть только укра-
инские пленные, у украинской стороны была.

Хорошо видно, что украинцы на этой войне только материал для 
британцев, рабы.

WarGonzo
💥💥Израиль отверг признание Палестинского государства💥💥
Израильский кабмин единогласно одобрил деклорацию, отвергаю-

щую международный «диктат» по признанию Палестинского государ-
ства. 

Как отмечается в декларации, правительство выступает не только 
против одностороннего признания Палестины, но и категорически от-
вергает требования по урегулированию конфликта. «Урегулирование, 
насколько оно достижимо, будет осуществляться исключительно пу-
тем прямых переговоров между сторонами  без предварительных ус-
ловий», – отмечается в сообщении правительства.

https://t.me/politjoystic/36615
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Ранее Биньямин Нетаньяху сделал заявление о том, что  удары по 
сектору Газа будут наноситься до достижения всех целей войны, бое-
вые действия коснутся в том числе и территории Рафаха. Кроме того 
премьер-министр Израиля крайне негативно отнесся к попыткам меж-
дународного сообщества навязать Израилю признание Палестины.

Катехон
Россия содействует объединению палестинских фракций в единый 

политический субъект. Ф АТХ и ХАМАС, контролирующие Западный бе-
рег и Газу, совместно представляют большую силу и могут быть более 
эффективными в процессе справедливого решения арабо-израиль-
ского конфликта. Если усилия России обвенчаются успехом, это станет 
очередным благотворным шагом по стабилизации в регионе, росту 
субъектности арабского мира и укрепления анти-глобалистского со-
противления.

Военкор Котенок
Центральное командование США (CENTCOM) впервые сообщает о 

поражении йеменского подводного беспилотника. 
Появление подводных дронов на вооружении хуситов — новость 

крайне серьёзная, с большими негативными перспективами для су-
доходства в Красном море.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Взрыв в Мелитополе...
Честно говоря, я не совсем понял, а что там произошло. Надеюсь, 

следствие, действительно, разберется. Судя по видео, взрыв произо-
шел внутри помещения. Но это явно не теракт, потому, что иначе по-
следствия были бы другими. 

А отсюда вопрос, а что на детских соревнованиях делал (как пишут 
местные сети) гранатомет... лично у меня возник...

И думаю, что не только у меня.
П.С. Слава Богу, обошлось без жертв...

Русский инженер
Да, вопрос конечно хороший. Если присмотреться на видео, то вид-

но что малышня фоткалась в углу с оружием, а потом взрыв. 
Тоже считаю что заряженному гранатомёту на детском спортивном 

мероприятии не должно было быть места. Кто должен был отвечать 
за безопасность мероприятия, кто вообще мог туда просто так явить-
ся с гранатомётом? Уж молчу про то, что хохлы это уже во всех своих 
каналах выложили, чем надо думать, чтоб допустить такое??

Хотя конечно, разогнав военную кафедру и специалистов, кто про-
фессионально обучает детвору обращением с оружием, и у кого не 
было никогда подобных эксцессов, получаем вот такой результат. В 
любом случае на лицо явные признаки непрофессионального отно-
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шения к делу, что часто бывает когда этим занимаются дилетанты.
Учитывая что это мероприятие проводилось Министерством обра-

зования Запорожской области, а не военными, то ещё вопрос, куда 
смотрит зам по безопасности администрации, это ж его сфера ответ-
ственности.

Роман Алехин
Не знаю, кто создал и проплатил PR-кампанию в иностранной прес-

се, которая продвигает нарратив, что Мизулина новая любовница Вла-
димира Путина, но это гениально: на фоне страдающего деменцией 
Байдена, для которого трап самолета является опасным для жизни ис-
пытанием, новая молодая любовница у русского мужика в 70 лет зву-
чит как абсолютная победа русского мира над американской мечтой. 

Гениально!

МАРДАН
Война меняет всё. МИД России начинает разговаривать с «громы-

ковскими» (а то и «молотовскими») интонациями и это - прекрасно. 
«Министерство иностранных дел предупредило граждан России о 

рисках при посещении Абхазии». Риски связаны со «снисходительным 
отношением абхазского правосудия к совершаемым на территории 
республики преступлениям». 

В частности, речь идет о выходе на свободу некоего Эдгара Абухба. 
В феврале 2021 года этого подонка приговорили к девяти годам ли-
шения свободы за изнасилование и ограбление гражданки России в 
2019 году. 

А теперь доблестного абрека, который по мнению «абхазского го-
сударства» не сделал ничего такого, что достойно тягостного проведе-
ния времени в абхазской тюрьме, просто отпустило на волю. 

Надо напомнить, что Абхазия существует не только потому что, это-
го хочет Россия. Она целиком содержится на русские деньги. Вклю-
чая зарплаты, пенсии, обслуживание какой-никакой инфраструктуры 
и даже бесплатное электричество, из которого «абхазские предпри-
ниматели» майнят биткоины.

Но это ладно. Пока не закончен процесс выпрямления хохлов, 
остальные могут еще немного порезвиться. То дела государственные. 
Но вот чего невозможно понять, так это идиотизма наших сограждан, 
которые за свои же деньги готовы ехать на территорию, где их, в луч-
шем случае, обманут, а при известном везении - ограбят, изнасилуют 
и убьют.

Можно еще понять любителей экстремального туризма, которым 
нравится щекотать нервы в какой-нибудь Эритрее, Южном Судане и 
на Папуа Новой Гвинее. Но зачем тащить к зулусам семью? Что вы не 
видели в гордой и независимой Абхазии?

ZERGULIO🇷🇷

https://t.me/Alekhin_Telega/9454
https://t.me/mardanaka/19439
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56498
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💥💥Посольство РФ  в Шри-Ланке призвало постоянно проживающих 
на острове россиян рассмотреть возможность возвращения в Россию 
в связи с участившимися инцидентами с участием российских граж-
дан. 

Шри-Ланка нищая, насколько это вообще возможно. Писал об этом 
в июле 2022 года. После госпереворота и «зеленых экспериментов» в 
сельском хозяйстве там еще и ураган прошелся, начисто срезав при-
брежную пляжную линию. Чашка риса в день для большинства насе-
ления - уже успех. Рис кстати у них вкусный.  

Сегодня Россия для Шри-Ланки - это зерно, топливо и туристы, мно-
го туристов. То есть основа жизни, потому что там кроме рыбы и фрук-
тов вообще ничего нет. В Шри-Ланке даже въездную визу 60$ не от-
менили, как это много раз анонсировалось, а собирают ее по-тихому 
в аэропорту. Потому что денег нет в казне вообще. Лично у меня воз-
никают стойкие ассоциации с Абхазией.

В итоге, как и в Абхазии, местные решили, что Россия и российские 
туристы - это просто корм. Их можно грабить и насиловать, и никого 
за это не наказывать - а напротив, пострадавшим же и угрожать. Все 
же местные, дрюк-дрюка знают слюший. Хотя по логике любого чело-
века из России с деньгами там должны обхаживать изо всех сил. Но 
вместо этого в Шри-Ланке к российским девушкам в номер дважды 
ночью врывался представитель персонала отеля и дрочил. Уж прости-
те за прямоту. И опять никто не наказан. 

Поэтому, не надо ездить в Абхазию и Шри-Ланку (про Абхазию кста-
ти еще до пандемии писал, а тут уже МИД РФ  заявляет, что насильника 
и убийцу российской туристки просто отпустили на свободу). Не надо 
рисковать своими жизнями и нервами. Не надо тратить деньги там, 
где вам плюют в тарелку. Забудьте про Абхазию и Шри-Ланку, в мире 
есть множество мест, где можно потратить деньги, которым будут ис-
кренне рады. 

Голод очень прочищает мозги. Эквадор не даст соврать. Там кстати 
дело вовсе не в бананах было. Если бы запретили эквадорскую розу 
и гвоздику - вот тут президент Эквадора начинал бы целовать россий-
ских туристов в ж*пу еще от трапа самолета. 

Объясняет Readovka
Памятник Жванецкому превратился в надгробие над могилой на-

шего чувства собственного достоинства
Несмотря на чёткую и непримиримую русофобскую позицию Миха-

ила Жванецкого, открытый ему памятник как ни в чём не бывало стоит 
в Ростове-на-Дону. Взгляд, задуманный автором скульптуры как уве-
ренный и жизнерадостный, после всего происходящего превратился 
буквально в надменную ухмылку. Стоит и посмеивается. Над жителя-
ми славного южнорусского города, над нашими солдатами, сражаю-
щимися за интересы России, над крымчанами, которым сам Жванец-
кий отказал в праве на самоопределение и возвращение домой.

И вот, казалось бы, возобладал здравый смысл и проскочило сооб-

https://t.me/readovkaru/5872
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щение, что оскорбительное изваяние таки убрали куда подальше. Но 
радость была недолгой: оно на том же самом месте.

Что тут можно сказать? Если всего, что уже было озвучено касатель-
но личности Жванецкого, региональным властям и всем, кто был за-
мешан в установке памятника, недостаточно, чтобы скрыть это позо-
рище с глаз долой — вы знаете, а пусть стоит. Как вечное напомина-
ние о том, до какого абсурда мы можем дойти, когда теряем чувство 
собственного достоинства.

Сыны Монархии
«Безусловно, памятник Жванецкому — это самое ужасное, что мож-

но было придумать. Потому что всем известно, что Жванецкий — без-
дарный русофоб, который поддерживал Майданы, не любил Россию 
и русских. И в своих омерзительных шуточках он всегда высмеивал не 
государство, не советскую власть, а в первую очередь он высмеивал 
русский народ и нашу страну, которую он никогда не любил, но все 
свои деньги и награды заработал в России. 

Я не понимаю, почему у нас ставят памятники Жванецкому в круп-
ных городах федерального значения, вроде Ростова, но в России нет 
ни одного памятника великому русскому сатирику Михаилу Задорно-
ву, который не издевался над русским народом, а его всегда хвалил. 
И который был действительно единственным, наверное, талантли-
вым сатириком-патриотом на советской и постсоветской эстраде. Су-
ществует только монумент на его могиле, но нет ни одного памятника 
Задорнову в России, хотя давно пора бы поставить.

Я думаю, что город, где убрали под давлением местных омерзи-
тельных коммунистов бюст Врангелю, конечно же, осажден «жванец-
кими». Потому что в  городе, из которого выгоняют русских героев в 
лице великого русского офицера и уроженца Ростова Врангеля, обяза-
тельно поселятся бесы —  такие, как Жванецкий. 

Самое интересное, что Жванецкому поставили целый памятник, а 
еще одному уроженцу Ростова, реальному герою Александру Ароно-
вичу Печерскому, знаменитому тем, что поднял единственное успеш-
ное восстание в нацистском лагере смерти Собибор, — только скром-
ный бюстик во дворе гимназии. И бюст Врангелю с территории ка-
детского корпуса убрали, зато русофобу поставили целый памятник. Я 
считаю это абсолютным идеологическим просчетом. 

У нас есть масса современных героев и героев прошлого, которые 
внесли огромный вклад в развитие России и были патриотами. А мы 
почему-то до сих пор ставим памятники и бюстики каким-то непонят-
ным поэтам, которые даже не жили в России, ничего для нее не сде-
лали. Ставим памятники русофобам типа Жванецкого. Ну что, тогда и 
иноагенту Кириллу Серебренникову, уроженцу Ростова, такими тем-
пами лет через пять поставят. А Жванецкий даже в Ростове не родил-
ся и не жил особо. Произошедшее, я считаю, можно оценить как иде-
ологическую диверсию».

https://t.me/SonOfMonarchy/14942
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ДЕВЯТНАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Почти 10 лет укаринской оккупации жители Авдеевки жили в 

подвалах и не теряли надежды,
• Работино - ключевой элемент украинской идеи,
• Все сильнее хочется быть Берией,
• Применение Западом химического оружия с помощью симпатич-

ной блондинки,
• Снова начали стрелять по Донецку,
• Давайте не будем стрелять по своим самолетам,
• Невидимые, но крепкие «государевы руки» пересматривают ито-

ги приватизации: никто не против, кроме владельцев,
• Пушки вместо хлеба - вот будущее немецких бюргеров,
• В Британии началась подготовка ядерной войны,
• Победы Запада над Россией на банковском фронте,
• На Украине выросло число миллионеров, это значит, что подго-

товка элит к сдаче и бегству идет вовсю,
• Тело Навального: есть уверенность, что жена уже соучастник 

возможной будущей фальсификации,
• Тихановская 2.0: ничего нового кукловоды из США придумать не 

способны,
• Либералка случайно встретилась с реальной Россией и настоя-

щими русскими,
• Пора наказывать за вредительство и измену Родине: Набиулли-

на впервые публично выразила несогласие с позицией президента,
• Смерть предателя или операция ЦИПСО,
• Принципиальная разница между культурой отмены в России и на 

Западе: в России отменяют кого надо

Царьград ТВ
Появляются первые фотографии выживших гражданских в Авдеев-

ке. Долгое время в они жили в подвалах и не теряли надежды, ожи-
дая русских солдат. Почти 10 лет украинской оккупации…

Некоторые пользователи предположили, что синяк под глазом у 
женщины может быть потому, что она снайперша. Однако жители го-
рода утверждают, что она местная.

Образ будущего
В Авдеевке живут люди. Можно ли себе такое представить?
Киев врет, что там людей не осталось. Потому что бесчинствовали.
Несколько дней назад украинский снаряд поразил бомбоубежище, 

50 гражданских погибли.
У людей нет медицины. СБУ уволили всех врачей, когда туда захо-

https://t.me/tsargradtv/70867
https://t.me/obrazbuduschego2/16590
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дили до 2022 года. Укрепрайон же, щадить некого.
Оставшиеся прячутся кто где. Многие в остатках своих домов.
Они ждут понятно чего. Освобождения. Официально да, освободи-

ли город. Но зачистка идет. Люди до сих пор не выходят из укрытий. 
Вот за них и помолимся.

Скурлатов live
ВС РФ  взяли под контроль Работино. Гнать хохла до Польши и при-

соединять всю Малую Русь к РФ  - вот наш народный наказ Президен-
ту! Быть Добру!

Владислав Угольный 🇷
Русская армия начала наступление в районе Работинского выступа 

(ну или, скорее, «прыща»), есть первые успехи: зацепились за окраи-
ны самого Работино и под Вербовым в полях продвигаемся.

Всё ещё сомневаюсь в перспективах движения на Орехов — разве 
что просто идти вперёд там, где у нас сильные войска имеются, созда-
вая хохлу проблемы.

Но Работинский прыщ мы выдавим.

Объясняет Readovka
Работино — ключевой элемент украинской идеи, выбив который, 

мы надломим дух врага
Работино — самый крупный и осязаемый успех ВСУ в ходе летнего 

контрнаступления, заноза в теле всего южного участка ТВД.
<...>
Имеет ли взятие Работино какое-то стратегическое значение? В даль-

нейшем, в случае наступления на Запорожье, безусловно. Но стоит ли 
такая задача в обозримой перспективе? При трезвом взгляде на вещи 
— нет. Сейчас условий для развития наступления и стратегического 
перелома на Запорожском направлении нет.

XUA-фото войны
New York Times пишет, что российская армия наступает сразу на 5 

направлениях, пока Украине не хватает орудия и людей. 
Уточняется, что войска РФ  атакуют одновременно на Авдеевском, 

Марьинском, Роботинском, Кременском и Бахмутском направлениях. 
«Захват Авдеевки – первая значительная победа ВС РФ  с мая 2023 

года после захвата Бахмута».

Рой ТВ - Максим Калашников
Взгляните на карту наступательных боев ВС РФ  после взятия Авде-

евки. Ничего не напоминает? Опять удар растопыренными пальцами, 
как в феврале-2022. При крайней растянутости сил на фронте попыт-
ка идти вперед сразу на пяти направлениях? То есть, по сути – нигде 

https://t.me/skurlatovlive/12767
https://t.me/zola_of_renovation/7256
https://t.me/readovkaru/5877
https://t.me/XU_kraine/50469
https://t.me/roy_tv_mk/8236
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не наступать? Вместо того, чтобы попробовать развить успех под Ав-
деевкой и рвануть, скажем, на Славянск и Краматорск? Или повернуть 
налево – и зайти в тыл частям ВСУ, что обороняют Марьинку? 

Н-да. Все сильнее хочется быть Берией…

СИГНАЛ
ВС Украины сохраняют боеспособность и могут вновь предпринять 

попытку контрнаступления, допустил начальник Главного оператив-
ного управления — первый замначальника Генштаба ВС России гене-
рал-полковник Сергей Рудской. Он считает такой сценарий вполне воз-
можным при поддержке союзников Киева.

По информации Москвы, на стороне ВСУ в боевых действиях под 
видом наемников участвуют военные блока НАТО. В частности, они 
управляют комплексами ПВО и ракетными системами залпового огня.

ДОЛГАРЕVА 🇷🇷
Генерал Генштаба: ВСУ сохраняют боеспособность и могут контра-

таковать этой весной.
Ура-патриоты: фронт посыпался, хохлы беспорядочно бегут, Долга-

реву к ответу за дискредитацию, раз она так не считает.

Холмогоров
С оптимизмом читаю про массовое применение Ф АБов. Говорят те-

перь так будет всегда.
Пусть скажут, что я старомоден, но в бомбы я верю больше, чем в 

ракеты.
Наверное во мне сидит маленький маршал Харрис.

Сладков +
Дорогие друзья, своевременно Россия подняла вопрос о примене-

нии Вооруженными силами Украины химического оружия и участие в 
этом западных стран, спецслужб и армии западных государств. 

Ну, вроде бы как разговоры, разговоры. Я вам хочу сказать, что про-
тивогазы у нас всегда на готове. Может быть, не каждое подразделе-
ние держит их при себе в окопах, но всегда на готове. Потому что слу-
чай мы знаем. Допустим, когда штурмовали Бахмут, подходили к же-
лезнодорожному вокзалу частная военная компания Вагнер. И ребята 
с противогазами. Я говорю: «Что такое?» — А у нас, говорит, вот шесть 
человек сегодня увезли с отравлением и применяют. Я говорю: «Неу-
жели применяют?» 

— Применяют, применяют они, применяют. Не и зарин-зоман ле-
тальный моментально, но применяют. 

Москва указывает, что в качестве средства для террористических 
атак на Россию используют спецслужбы западные, спецслужбы Укра-
ины и химические отравляющие вещества. 

А вы знаете, что семью Александра Захарченко, первого главы ДНР, 

https://t.me/ssigny/86974
https://t.me/dolgarevaanna/5004
https://t.me/holmogortalks/32611
https://t.me/Sladkov_plus/9807
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пытались отравить? В гидросистеме в Донецке и привозили воду с 
источника. Все время с одного и того же места. И получается, что туда 
начали, протоптали дорогу спецслужбы Украины и начали добавлять 
отравляющие вещества. И в один печальный момент семья почувство-
вала себя очень плохо. Маленького ребенка еле спасли. Травили всю 
семью. И я не знаю, почему это не стало известным, 

А случай с Александром, позывной «Почтальон», который был на-
чальником секретки Министерства обороны ДНР, была такая органи-
зация. И он с одной женщиной познакомился, с блондинкой, общал-
ся с ней в одном из кафе в центре Донецка. Раз кофе попили, блонди-
ночка такая симпатичная, второй раз попили кофе, он вышел в туалет, 
вернулся. Через некоторое время позвонили и сказали: «Товарищ, ты 
отравлен, будешь работать на нас, и если откажешься, то мы тебе не 
дадим антидот» — Он пошел в соответствующие органы, там его по-
слали обратно домой, потом начали выпадать волосы, потом дикие 
боли в организме — спасли только в России. Отравлен был, реально. 

Там был еще один товарищ, который пошел на сотрудничество. Так 
он умер, потому что Киев, спецслужбы украинские, обманули его, не 
было там антидота. Вот вам применение оружия. Но это все надо вы-
носить на суд общественности мировой, пускай смотрят. А биолабо-
ратории, которые были найдены, это все ж не шутка. 

Что касается ситуации, взяли Авдеевку, идет перегруппировка. Я как 
диванный эксперт нынче выступаю. И по линии Очеретино- Карловка 
пытаются подразделения противника и части противника создать но-
вую линию обороны. Но, извините меня, если вы раньше не создава-
ли, то сейчас да, накопайте окопы, но уже под нашим огневым воз-
действием. 

Где мы дальше будем активны — неизвестно. 
Снова начали стрелять по Донецку. Опять показывают, что они мо-

гут достать Донецк. Такие сведения, что стреляют из Покровска, Крас-
ноармейска — это за Карловокой, и такая дамба есть, а дальше уже 
Селидово и Красноармейск. 

Спецоперация продолжается.

Роман Сапоньков
Опять наш борт сбит над Азовским морем, вдали от фронта. Воз-

можно, пора сделать выводы.

Colonelcassad
А давайте не будем по своим самолетам стрелять.
Сегодня потеряли еще один борт. Ф рендли-файр.

Два майора
Товарищи большие руководители.
Обратите, пожалуйста, внимание, на сводки и доклады, в которых 

наши сбитые самолёты зачем-то записывают на счёт вражеских си-
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стем ПВО типа Patriot. 
Мы так причины и условиях таких трагедий не устраним, если сами 

себе врать будем.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Такой вопрос: может нам как ландскнехтов нанять хуситов, чтобы 

они вычистили небо над Черным морем от британских и американ-
ских беспилотников? Все же парни не робкого десятка: сбивают аме-
риканские БПЛА, атакуют корабли, и до сих пор живы.

Друид
Устами губернатора Херсонской области Владимира Сальдо транс-

лируется один из принципов мирного урегулирования о том, что не-
обходимо создать вдоль границы с Украиной демилитаризованную 
зону, которая позволит обезопаситься от ракетной угрозы. В данном 
случае речь идёт о зоне 200 км в ширину.

Однако это не условие мирных переговоров, а одна из целей воен-
ных действий. И то, пока как один из вариантов. Тем не менее, стоит 
отметить, что успех в Авдеевке порождает другие, достаточно амби-
циозные планы российского военного руководства.

АДЕКВАТ Z
Доморощенная сволочь вполне определенного сорта рука об руку 

с бандеровскими агитпомойками и явно по единому замыслу второй 
год почти непрерывно разгоняет, как неминуема вторая мобилизация 
в России. Сейчас, стирая ладони до мяса, вещают про очередную кон-
трольную точку: сразу после выборов.

Самым исчерпывающим ответом на эту хрюканину является огла-
шенная сегодня численность добровольцев с начала года: 53 тысячи 
человек. Плюс за прошлый год, если кто успел забыть - круглым сче-
том полмиллиона. 

Планы существенного увеличения численного состава армии, без-
условно, есть, они утверждены еще в позапрошлом декабре, и все это 
время они выполняются как бы не с опережением именно за счет до-
бровольцев. С прицелом, как не раз говорил, не на то, чтобы вновь 
создаваемые линейные формирования  массово обращать на доби-
вание хохлов - развертывать ради них и против них столько новых со-
единений много чести. А на то, чтобы на следующей за хохлами стра-
нице противостояния никаких иллюзий об исходе его гипотетической 
горячей фазы не могло возникнуть даже у самых законченных дегене-
ратов на той стороне. И тем самым - чтобы добрым словом и новыми 
формированиями наши политические цели достигались быстрее и га-
рантированнее, чем просто добрым словом.

И поскольку весьма-таки грандиозное военное строительство шло 
и идет по плану во всех отношениях, включая кадровое, доверия всем 
всхрюкам о второй мобилизации должно быть не больше, чем пред-
ложениям перевести деньги на безопасный счет. Предчувствую боль-
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шой, намного выше фона, разгон этой темы под самые выборы, поэ-
тому нахожу нелишним высказаться по ней опережающе.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пересмотра итогов приватизации не будет, но это не точно.
Продолжают приходить интересные новости с промышленного 

фронта. Уже не в первый раз Генпрокуратура  требует через суд обра-
тить очередной стратегический завод в пользу государства, ссылаясь 
на незаконную процедуру его приватизации.

В случае с советскими предприятиями схемы были у всех одинако-
вые, так что Генпрокуратура может забирать заводы просто по алфа-
витному списку.

К слову, национализация остатков советской промышленности, яв-
ляется одним из ключевых запросов общества, начиная с 2022 года.

Понятно, что некие невидимые, но крепкие государевы руки соби-
рают обратно «производственные цепочки» необходимые для расши-
рения возможностей ВПК. Никто не против, кроме «эффективных соб-
ственников».

Друид
Нет никаких сомнений в том, что на Мюнхенской конференции по 

безопасности представители стран НАТО обсуждали необходимость 
подготовки к войне с Россией. Понятно, что вероятность такого воен-
ного столкновения не слишком велика, однако нужно подумать о том, 
зачем такие вбросы идут. А идут они, очевидно, со стороны США, ко-
торые хотят столкнуть лбами Европу и Россию для того, чтобы усилить 
свой контроль над Евросоюзом.

По сути, Евросоюзу отведена роль провинций в виде Соединенных 
Штатов Европы. Этот план элиты США последовательно реализуют, на-
чиная с Первой и, особенно, Второй мировой войны. Любой глобаль-
ный конфликт США используют для того, чтобы усилить контроль над 
Европой.

Более того, план нынешних политических элит в Вашингтоне – ещё 
более опасный. Они хотят заставить Европу воевать с Россией и под-
держивать Украину, а самим оставаться как бы в стороне. То есть хо-
тят заставить делать кровавую и грязную работу чужими руками. Са-
теллиты для этого им и нужны, чтобы выполнять грубую и грязную ра-
бота, а также тратить свои деньги не на то, что хотят, а на то, на что им 
укажут.

МАРДАН
Упорно призывают грозу на свою голову.
Министр обороны Ф РГ Писториус не исключил нападения РФ  на 

НАТО в течение 5-8 лет.
Правительство Шольца показывает такие невероятные успехи, что 

единственный выход из положения они видят в маленькой и победо-
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носной войне. С Россией. 
Пушки вместо хлеба - вот будущее немецких бюргеров на ближай-

шую пятилетку.

Национальный Z Курс
Смерть Алексея Навального в российской тюрьме — это знак, что 

пора передавать Украине немецкие дальнобойные ракеты Taurus. 
Об этом на Мюнхенской конференции по безопасности заявила гла-

ва комитета Бундестага по обороне Мари-Агнес Штрак-Циммерман.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥США передадут Киеву ракеты ATACMS с большой дальностью. По 

словам американских чиновников, подобное вооружение позволит 
Украине «нанести удар дальше Крымского полуострова» (с) NBC News

Если принимать во внимание известные модификации комплекса, 
речь идет о ракетах с дальностью до 300 км.  Под ударом окажутся 
Брянск, Орел, Курск, Воронеж, Мариуполь и множество других горо-
дов. Это уже серьезная дальность.

США идут на очень серьезное обострение. А ведь когда-то все начи-
налось с ПТРК «Джавелин». Видимо телеграм Дмитрия Медведева их 
не пугает.

AGDchan
Вначале Запад 
- объявляет Россию врагом, 
- затем провоцирует Майдан и установление русофобского расист-

ского режима в Киеве, 
- потом фактически начинает с нами воевать на Украине, финанси-

руя нацистскую армию и аплодируя атаке мирных русских городов, 
- а вслед за этим выражает опасение, что Россия будет воевать с 

НАТО. 
То есть, «мы сами напали на Россию, не сумели ее победить и те-

перь опасаемся, что она тоже в ответ будет с нами воевать». Где-то в 
этой цепочке умозаключений коллективного Запада нарушена логи-
ка. 

Не провозгласи Запад Россию врагом, не поддержи Майдан, не 
установи нацистский русофобский режим, не передай Киеву огром-
ный объем оружия, не помогай обстреливать гражданские объекты 
России, и никакой угрозы со стороны России в отношении стран НАТО 
не было бы и в помине. Запад объявил России войну, и теперь опаса-
ется, что Россия будет воевать. 

Логика определенно упразднена.

Verum Regnum|Наш Regnum
Подавляющее большинство граждан России — 91% — выступают за 
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безусловный ядерный удар по врагу в случае агрессии противника — 
таковы результаты опроса, сообщенные социологами в ходе ежегод-
ной телеконференции «Военные вызовы в условиях новой реально-
сти».

💥💥 91% опрошенных заявили, что в случае ракетной атаки стран НАТО 
или взрыва ОМП на территории России необходимо немедленно на-
нести ядерные удары по территориям стран-противников, невзирая 
на последствия взаимного ядерного обмена (для них самих и таких 
же мирных граждан в стране врага).

💥💥 2% считают, что РФ  ни в коем случае не должна «умножать беду и 
страдания мира», даже если по ней нанесен или наносится удар ОМП.

💥💥 7% предложили дождаться ракет (и работы систем ПВО-ПРО), 
взрывов или повторения применения ОМП, после чего нанести ответ-
ные удары.

МИГ России
Большинство англичан не готово к «ядерке» даже в случае прямой 

агрессии против острова 
Очень интересный опрос. Характерный. Если британское общество 

явно не желает ядерной войны (и правильно что не желает!), то не 
пора ли на выборах, которые состоятся в этом году, сказать свое ре-
шительное «нет» засидевшимся консерваторам, и сменить управлен-
ческую команду на куда менее русофобных лейбористов?

А то получается парадокс: и идти до конца явно не хотим, но при 
этом продолжаем эскалировать международную обстановку. Глупо.

Что касается Черного моря, то при любых, даже самых фантастиче-
ских, раскладах господствовать Британия не будет там никогда. Это ухо-
дящая с арены система, ей бы свое не растерять. Так зачем же хотя и 
благородной, но уже старенькой лошадке продолжать дразнить разъ-
яренного медведя ? Тем более она так любит кичиться своей рацио-
нальностью ...

МАРДАН
На самом деле они просто не верят в ядерную войну. Их правитель-

ство им об этом акцентированно и внятно не сообщает. А собственно-
го воображения не хватает. Любая англо-индийская говорящая голова 
в погонах или без, когда с серьёзным видом вещает про войну с Рос-
сией обходит стороной этот опасный момент. Причём без разницы, 
кто говорит – консерватор или лейборист. 

Надеяться на смену на острове одной партии на другую не стоит. 
И консерваторы, и лейбористы выступают в едином сомкнутом русо-
фобском строю. Вполне традиционном для Альбиона. 

У лейбористов когда-то был Корбин, который  пытался обозначить 
возможность договариваться с Россией. Нынешний лидер партии Кир 
Стармер (и скорее всего будущий премьер-министр) такой же отъе-
хавший русофоб как Сунак. 
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И вот он, кстати, использование ядерного оружия в противостоянии 
с Россией не исключал.

Умный еврей при губернаторе
В Британии продолжается информационная подготовка ядерной 

войны

Димитриев
К публикации МИГа о нежелании ядерной войны среди британцев 

необходимо сделать одну поправку. В связи с эррозией государства, 
происходящей повсеместно, британские элиты и британское обще-
ство это совсем не одно и то же. Британское общество в данном слу-
чае лишний груз для британских элит. Их элита это скорее конгломе-
рат крупного бизнеса, частных военных компаний и спецслужб, кото-
рый привязан к Великобритании исторически и финансово. Но исто-
рия в прошлом, а использование госбюджета для решения, например, 
военных задач становится все менее эффективным. Так Великобрита-
ния имеет военный бюджет не намного меньше российского, несколь-
ко лет подряд его повышала, а по итогу не может выставить даже не-
большой экспедиционной армии, а флот не может переплыть Север-
ное море без потерь. Несколько лет мы читали классные новые стра-
тегии от британцев и французов, восхищались их передовым идеям, а 
теперь немного стыдно. Европейские государства действительно по-
разила какая-то старческая немощь и не понятно, как они с ней спра-
вятся. Шанс у них наверное только в найме ЧВК - кондотьеров, как это 
было в Европе пятьсот лет назад. Только сейчас это будут не немецкие 
ландскнехты и швейцарцы, а украинцы, которые реально стали в по-
следние два года законодателями военной моды. 

P.S. Думаю насколько ВСУшникам противно слушать напомаженных 
европейских инструкторов. Представляете, приезжаешь ты из-под Бах-
мута после боёв с «вагнерами» в Голландию и там слащавый ЛГБТ-о-
фицер учит тебя штурмовать опорник зеков на линии Суровикина? На-
верное, хочется дать в рожу

Логика Маркова
Главные победы Запада над Россией это на банковском фронте. Ту-

рецкие банки под давлением закрывают счета для рядовых россий-
ских граждан и российского любого бизнеса. 

А сейчас и банки ОАЭ тоже под давлением тоже начали закрывать 
счета российским гражданам. 

Банковский мировой террор, который делают власти США и отча-
сти ЕС  - это современная форма массовых неизбирательных полити-
ческих репрессий.

Рой ТВ - Максим Калашников
«Полный паралич?»: Банки ОАЭ, Китая и Турции отказываются при-
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нимать платежи из РФ 

Логика Маркова
Этот мировой банковский террор, который США устроили против 

российских граждан, ведёт к тому, что многие российские граждане 
вынуждены сокращать свое передвижение по миру, ведь без полно-
ценной банковской карты невозможно пользоваться элементарными 
бытовыми сервисами типа покупки билетов или аренды автомобиля. 
И не выезжают из России. 

Вряд ли в целях правительства США была консолидация граждан 
России в России. Но получилось именно так. 

То есть чем больше банковского мирового террора США против рус-
ских - тем больше Россия сосредотачивается в себе и тем больше под-
держка Путина в России.

Объясняет Readovka
Последний пусть выключит свет: подготовка украинских элит к сда-

че страны и побегу идёт вовсю
Опасения главы «Слуги народа» Давида Арахамии по поводу воз-

можного бегства депутатов Рады с тонущего корабля начали находить 
подтверждение. Причём в виде сухих цифр, предоставленных пред-
седателем комитета украинского парламента по вопросам финансов 
Даниилом Гетманцевым вместе с налоговым отчётом за прошлый год:

На 16% увеличилось количество деклараций на сумму более 1 млн 
гривен. Такие декларации подали 12 374 человек. Таким образом, ко-
личество миллионеров за год возросло на 2 863 человека.

Положительная, казалось бы, тенденция, говорит о весьма непро-
стом настрое элит. Понимая, к чему ведёт дорога, проложенная паном 
Зеленским и его свитой, а также осознавая опасность попадания в не-
милость на фоне сужающегося финансового пирога, они гребут всё, 
что не приколочено, из последних сил. Но украсть — это ещё полови-
на дела.

О сохранении «инвестиций» в современной Украине речи быть не 
может. Все прекрасно знают, каким образом эти деньги были зарабо-
таны, и повторять печальный опыт ныне опального и раскулаченно-
го львовского бизнесмена Гринкевича вряд ли кому-то захочется. При 
желании любого из «народных слуг» можно пустить по миру. На об-
щем страхе за добро политическая система, собственно, и держится.

А потому финальным аккордом неуёмных заработков неминуемо 
станет побег. Не для того же воровали украинские депутаты не покла-
дая рук, чтобы всё это забрали их бывшие соратники? Всё своё возь-
мут с собой.

AGDchan
Впервые появились заметки об активизации партизанского движе-

ния на Украине. Это закономерно. Все больше людей понимает,  что 
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режиму Зелинского осталось не так много. Важно, чтобы партизаны 
осознавали духовно-цивилизационные основы нашей борьбы. Их во-
йна за свои земли и свои ценности, за свою традицию против глоба-
листских натовских оккупантов. И русские идут их освобождать, а не 
покорять.

Логика Маркова
Странная история с телом Навального. Которое вроде никак не мо-

гут найти. Это власти косячат? Или оппозиция перевирает и накручи-
вать хочет? 

Рабочая версия - и то и другое.

Тот самый Олень🇷
💥💥Мавзолей Навального. Мы снова заглянули в свой хрустальный 

шар, и готовы рассказать вам, что будет дальше после смерти Наваль-
ного) (пока ещё до сих пор в списке экстремистов и террористов). Убе-
рите детей и слабонервных от смартфонов, потому что дальше будут 
неприятные откровения на грани некрофилии. 

Политический сюжет в ближайшее время сосредоточится вокруг 
трупа Навального – кураторам важно во чтобы то ни стало заполучить 
его тело, чтобы использовать его в качестве тарана против Кремля. 
Интрига в том, что кураторы хотят забрать труп на «независимую» экс-
пертизу, которая бы определила якобы следы насильственной смерти 
Навального. Пробросы уже такие сделали по всей иноагентской сет-
ке, разгоняли из Лондона.

Сюжет с живым Навальным в госпитале Омска, которого всем ми-
ром упрашивали отдать в Германию в Шарите, повторяется и с мерт-
вым Навальным в морге Салехарда. Мы тогда пробили сценарий «от 
и до», и отмечали, что отдать Навального в Германию будет ошибкой 
– так и вышло. Снова для давления будут использованы родственни-
ки, и, наверняка, мы увидим очередное открытое обращение Путину 
«благоверной» жены Юлии Навальной, которая вспомнила о своем 
супруге только после его кончины с улыбкой на лице на трибуне Мюн-
хенской конференции – за последние годы, к слову, она своего супру-
га ни разу не посещала. Да и в Германии они уже не жили вместе. В 
этой ситуации среди родственников жалко только мать Навального, 
которая, понятное дело, относится ко всему по-другому – но и её сло-
мают, там умеют это делать. Видим и массовые пикеты, и публичные 
псевдослезливые письма с призывом «отдать тело Навального», и об-
винения в некрофилии. Давить будут на гуманность. 

При этом Кремль прекрасно понимает, что как только тело переда-
дут родственникам – его отдадут на «независимую экспертизу», кото-
рая может установить всё, что угодно вплоть до отравления «Нович-
ком». В этом причина задержки официальных выводов экспертизы – 
по закону до установления официальных причин смерти тело может 
не выдаваться родственникам до 30 дней. Ну, а потом похороны в Рос-
сии в аккурат в даты президентских выборов (!)  – и место погребения 
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в качестве точки сборки и повода для очередной протестной волны. 
Непростой кейс для Кремля. 

Труп Навального ещё не скоро оставят в покое, пляски на костях бу-
дут продолжаться ещё долго, и вся ситуация будет использована для 
последней перед выборами - отчаянной попытки организовать рос-
сийский майдан, на который будут брошены все силы. Ну а если вдруг 
«революция» свершится, то дай им волю, то Навального ещё и муми-
фицируют, и внесут в мавзолей вместо Ленина. Но это, конечно, вряд 
ли.

Мистический сценарий для голливудских фильмов ужасов про зом-
би – даже мертвый Навальный продолжает свою борьбу против Пути-
на. Абсолютный сатанизм – когда продана не только душа, но и тело.

Логика Маркова
По телу Навального. Надо говорить правду. То есть прямо заявить, 

что у властей России есть не подозрения, а уверенность, что если тело 
передать в недружественную страну, то там будут совершать с телом 
аморальные манипуляции, суть которых фальсификации чего то пло-
хого, что якобы сделали с Навальным власти в России. Поэтому власти 
России допускают любые независимые экспертизы, с участием хоть 
тысяч иностранных экспертов. Но только в России. И только в присут-
ствии российских экспертов.

И есть уверенность, что жена уже соучастник возможной будущей 
фальсификации.

Это ужасно, что все это приходится писать и обсуждать. Но таковы 
реалии нового мира. Ужасные реалии.

Надо говорить правду.

Логика Маркова
Тело погибшего нужно конечно отдавать родственникам. Представь-

те себе горе матери. Большая политика конечно с моралью не очень. 
Но по возможности нужно принимать нравственные решения.

Роман Алехин
А вот и еще одно совпадение по Навальному: важен не день его 

смерти, а расчет на то, что похороны его могут состоятся в дни выбо-
ров Президента РФ . 

Не слишком ли много совпадений, чтобы понять кому выгодна 
смерть оппозиционера именно в тот день, когда она произошла.

Вот только я оцениваю реальность «майдана» в России не так вы-
соко, как коллеги. Да, могут быть манифестации связанные с похоро-
нами, которые могут перерасти в «майдан», но вряд ли это допустят 
силовики. Вообще, мне кажется, не допустят сбора на похороны и всё. 

Да, будет много воя из-за границы, но при поддержке Владимира 
Путина на уровне 70-80%, с учетом СВО, весь этот вой будет локализо-
ван Европой, США и Великобританией. А союзники повторят, что все 
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это дело внутренней политики России. 
Кроме того, у власти есть всегда в запасе игра в казаки, то есть во 

время похорон провести митинг в поддержку, например, участников 
СВО и нового курса на традиционное развитие России и против ЛГБТ. 
Да, возможны жертвы, но это жертвы ради победы России в войне и 
вообще ради существования ее в будущем. 

Не утверждаю, что власти пойдут на «План Б», но он существует и 
он отрабатывался уже в прошлом.

Александр Ходаковский
Я не хотел касаться темы Навального, - что её касаться? Только пол-

ный идиот не понимает, что нет ни одной причины мощной государ-
ственной машине превращать отбывающего наказание в сакральную 
жертву системы. Накануне выборов устроить провокацию выгодно 
только нашим противникам - это даже не требует доказательств. Но, 
собственно, за что же отбывал наказание человек, о котором все наши 
«друзья» вдруг так заголосили? 

Понятно, что есть приговор суда, в котором доходчиво описано, что 
вменяется Навальному со стороны системы. Но хотелось бы заострить 
внимание на том, что следовало бы  вменить  ему со стороны Роди-
ны.... Сын моих друзей очень увлекался Навальным, как и многие из 
его молодой среды. Он не преуспевал в освоении наук, но он чётко 
из уст Навального знал, какая никчёмная у него Родина. Навальный 
не просто критиковал - он медным купоросом своих умозаключений 
вытравливал из молодого поколения всякую любовь к своей земле. 
Внешне он вроде бы клеймил только власть, но делал это так, что в су-
хом остатке в душах молодых людей, обретших вдруг в Навальном по-
водыря для своего неокрепшего сознания, ничего, кроме отравы, не 
оставалось. Сын моих друзей не стал защищать землю, на которой он 
был рождён, а уехал в Израиль и служит теперь в израильской армии, 
воюющей с палестинцами. 

Мы часто говорим про то, что упустили целое поколение молодё-
жи, отдав его на откуп чуждым нам ценностям. Мы рассуждаем о том, 
что Шаман выглядит не так, как мы, взрослые, хотели бы в отношении 
исполнителя таких песен, - но тут же поправляем сами себя: а друго-
го молодежь не воспримет. Мы говорим про Даню Милохина с край-
не критическими интонациями, но тут же вынужденно признаем, что 
он имеет влияние на молодых, и когда после своего боксёрского пое-
динка он принимал аплодисменты с флагом России в руках - это хоро-
шо. Мы вынуждены радоваться хоть каким-нибудь положительным 
эффектам, потому что мы не просто что-то упустили, а у нас это дея-
тельно отнимали, желая убить Россию, лишив её продолжения.

Комиссар Исчезает
Короткая и страшная история Навального*, помимо прочего, учит 

тому, что власть в России не создаётся и не отнимается так, как об этом 
трубят распространители шаблонов. Она, власть, не зависит от ярко-

https://t.me/aleksandr_skif/3100
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сти, громкости, романтичности, безоглядности, от тщательно выстро-
енных фраз и картинных жестов.

Она приходит откуда-то сбоку, возникает в конце дальнего коридо-
ра, и её невозможно приметить, пока она ещё не пришла. И она раз-
рушает того, кто стремится к ней, но к ней не готов, не приучен, не чув-
ствует, из какого неказистого и неинтересного вещества она сделана.

Но когда всех уже научили и наказали, разрушили и запретили, ду-
нули в лицо ледяным – и стало ясно, что не будет никакого Амстер-
дама, а будет фуражка и сумка на колёсах, – это, повторяю, наши ре-
альные перспективы, и к ним нужно привыкнуть, с ними нужно здесь 
жить, если выбрал здесь жить, – но уже после всего, после политики, 
после стремления к власти и гибели из-за него, – остаётся ещё кое-что.

Память о человеке, который был до. О человеке, который был по-
мимо. О человеке, который был в самом конце всего того, что с ним 
случилось.

*
Я думаю, что пришло время всем, кто знал что-нибудь про Наваль-

ного* или знал его самого, кто имел о нём определённое мнение, но 
это мнение не было положительным, а были претензии, злость и уйма 
разнообразной критики, справедливой или несправедливой, неваж-
но, – пришло время им всем – то есть нам всем – примириться с памя-
тью о нём.

Потому что каким бы он ни был, и сколько ни говори о нём нравоу-
чительного и осуждающего, – этот человек сильно страдал перед смер-
тью. Свои последние годы он провёл взаперти – без семьи, в окруже-
нии безразличном или враждебном, лишённый всего, что составляет 
привычную жизнь. В карцере, вместе с глухой и холодной стеной. И он 
умер, так и не увидев ничего, кроме этой стены.

И это значит, что претензии отменены, опрокинуты. В его истории 
страдание перевесило и победило политику, и эта каменная стена, 
на которую он смотрел, оказалась единственной реальностью, а все 
митинги, прекрасные России будущего, лайки-аплодисменты, этот его 
бесконечный купи пылесос, – всё это уже пустое по сравнению с глав-
ным. Со смертью.

Теперь только снять шапку и перекреститься. 
* Внесён в список физических лиц, причастных к экстремистской 

деятельности и терроризму.

Байки из Спасской Башни
Тем временем Юлия Навальная объявила, что продолжит дело сво-

его покойного мужа.
Такие дела.
Для этого Навальная воспользовалась аккаунтами усопшего Наваль-

ного в Тг и Х.

Перебежчик возвращается
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В общем, Тихоновская-2. 
Или так: «политические похождения жены российского Гуайдо»...
Ничего нового кукловоды из США придумать не способны. Одна и 

та же портянка-методичка.
Жарка котлет включена в программу Йули?

Логика Маркова
Юлия Навальная выступила с заявлением, что Навального убили 

власти и она продолжит его дело бороться с российскими властями.
Понятно, что курирующие её американские или британские спец-

службы хотят сделать из неё Жанну Д’Арк. Но вероятно получится вто-
рая Тихановская или этот, венесуэльский, как его? Забыли уже все, да 
не ни к чему вспоминать. А, Гуайдо.

И судя по всему, Юлия любит гламур и аплодисменты. Поэтому по 
этому пути она и пойдёт. Но ей ещё и деньги же на детей надо зара-
батывать. Поэтому мы с пониманием к её положению. Но контракт 
со спецслужбами США и Британии уже погубил её мужа, поэтому ей 
надо бы осторожнее, - спецслужбы США и Британии сейчас очень же-
стокие. Наш совет ей - сбежать куда нибудь в тихое место. Типа от ЦРУ 
в Европарламент или в Совет Европы. От джеймсбондов к политиче-
ским импотентам. Главное для Юлии - уйти из лап ЦРУ и МИ6.

Что-то знаю / Павел Данилин
Юлия Навальная решила поспешать, дабы пока не забыли про кончи-

ну мужа, урвать поьольше. Будет, понимаешь, продолжать дело мужа. 
Завела аккаунт в Твиттере. И это логично: Гранты и донаты сами себя 
не соберут. Хомячки и лемминги сами в загон не побегут. Все придет-
ся делать самой, да.

A000MP97
💥Привет, я Юля Навальная!
Моего мужа убил «кровавый режим» в России, он забрал отца моих 

детей, мою вторую половинку. А еще полицейское государство отобра-
ло у него ручку и бумагу, чтобы мы не могли переписываться. Правда, 
он обменивался письмами с другими людьми, регулярно передавал 
сообщения для своих соцсетей, но для меня чернил уже, наверно, не 
оставалось. 

Последний раз я виделась со своим супругом в середине февраля 
2022 года. Все это время его истязали, а я как «жена декабриста» была 
рядом с ним. Ну почти. Мысленно. Иногда. Главное, что мы были од-
ним целым. И, если одну половинку кровавит в темнице «кровавый 
режим», то другая должна была веселиться, чтобы компенсировать 
страдания. Поэтому я отлично проводила время на вечеринках, кино-
премиях, банкетах, отдыхала на курортах с разными мужчинами, на-
пример с Женечкой Чичваркиным и Христиком Грозевым. 

Я не хочу, чтобы вы знали, что мне никто не запрещал приезжать в 

https://t.me/logikamarkova/10450
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Россию видеться с мужем, иначе моё пафосное и слезное обращение 
будет выглядеть лицемерно. Не приезжать к нему и классно проводить 
время было моим решением, но давайте сделаем вид, что вы этого не 
знаете. Это будет мешать вам устраивать в России революцию, чтобы 
доллар был по 10 копеек, чтобы зарплаты выросли в 100 раз и Украи-
на победила! Ой, это потом вырежете. 

В общем теперь я ваш лидер, любите меня, верьте мне и не рефлек-
сируйте!

Умный еврей при губернаторе
РЕЖИССЁРЫ СМЕРТИ НАВАЛЬНОГО* ПРОКОЛОЛИСЬ НА УЛЫБКЕ: 

СЦЕНАРИЙ ГИБЕЛИ ИМПЕРИИ УЖЕ ЗАПУЩЕН
Сценарий информационной войны против России простой, но эф-

фективный. «Юлия Навальная заявила, что продолжит дело мужа». 
Эта глупость рассчитана на кого угодно, только не на русских.

Логика Маркова
Юлия Навальная вызывает моральное отторжение у нормальных 

людей. Цинизмом. Узнав о смерти мужа, она выходит на сцену с лёг-
кой улыбкой. Сейчас выступила с хорошо написанным продуманным 
заявлением, чисто политическим, холодным, циничным даже. 

Такое впечатление, что Юлия Навальная предала Алексея.
Есть только одно, что её может оправдать, - если она или члены её 

семьи находятся в заложниках у террористов из СБУ или их руковод-
ства в лице брито-американских спецслужб и это взявшие её террори-
сты пишут от её имени. Что совсем не исключено, кстати, а очень даже 
возможно.

МАРДАН
Молодой вдове вручили переходящее знамя борьбы за всё хоро-

шее. 
Улучшенная модификация Тихановской продолжит семейный биз-

нес и уже готова вести за собой соевую толпу. 

«Я буду продолжать дело Алексея Навального. Продолжать бороть-
ся за нашу с вами страну. И я призываю вас встать рядом со мной».

Желающие могут начинать скидываться. Донаты сами себя не со-
берут. 

Потужно крепим пидтримку, спиввитчизники.

Сыны Монархии
Юлия Навальная заявила , что досидит тюремный срок своего мужа. 

Настоящая декабристка !

Холмогоров

https://t.me/governorsjew/9635
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Как я и сказал ранее, Алексей Навальный умер потому, что кто-то 
большой человек в Вашингтоне сказал:

- Нам нужна для России женщина-лидер. Причем на свободе.
Сказано - сделано.
Это настолько шаблонное копирование Акино-Чаморро-Тиханов-

ской, что сводит скулы от какого-то чувства стыда.
Но это ведь и хорошо, что враг действует не по прагматике, а по фак-

тически религиозному шаблону?

Homo Politicus. Мария Сергеева
Посмотрела обращение Юлии Навальной. Глазами политтехнолога, 

угу. 
Сразу обращает внимание на то, насколько профессионально сня-

то. Правильный макияж с бежевыми тенями, но без туши (если так на-
красить любую девушку, лицо будет выглядеть заплаканным или бо-
лезненным). Идеальные интонации профессионально поставленного 
голоса. Я так в кадре не смогу, хотя опыт публичных выступлений есть. 
И большинство из вас не сможет, включая, скажем, многих депутатов 
Госдумы. И не бывает в жизни такого таланта, чтоб сразу непублич-
ный всегда молчащий в кадре человек вдруг взял и заговорил такими 
хорошо поставленными интонациями, с такой игрой голоса - тут чуть в 
слёзы, тут добавить стальных нот, тут нежности и горя. Только в сери-
алах Нетфликса с профессиональными актерами такое случается, не в 
жизни. Такому нужно минимум год тренироваться - актерское мастер-
ство, техника речи, мимика и жесты, поведение в кадре. 

Значит, тренировалась. Заранее. 
Опять моя любимая Нетфликс-политика, логика сериалов, как буд-

то мы в «Карточном домике». Героиня встречает известие о смерти 
мужа на мировой конференции по безопасности, уже через час даёт 
пресс-конференцию перед всеми крупнейшими сми, после чего об-
ходит известных женщин-политиков (Урсула, Тихановская), заручаясь 
поддержкой. На третий день героиня решает подхватить знамя борь-
бы и записывает видео с классическим из маркетинга прогревом ау-
дитории: «мы знаем, что произошло и скоро вам расскажем, а пока 
вот вам сайт против Путина, следите за анонсами». Тут же - ссылки на 
свежепоявившиеся соцсети героини. 

Обратите внимание на эту растерянность одной стороны, которая 
даже толком не может релиз о причинах смерти выдать, пока это всё 
читается как «а хрен его знает, разбираемся», и собранность другой 
стороны - уже готовы аккаунты в соцсетях, сайт, проект, версии, вы-
ступления, план действий и новая главная героиня - мать и жена, у ко-
торой отняли любовь всей жизни, безупречная дамзель ин дистресс. 
Мне кажется, эта неестественная глянцевость их и подводит. На под-
ростков сработает, на взрослых уже нет.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Юлия Навальная у руля либеральной оппозиции — это примерно 

https://t.me/mariasergeyeva/563
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как конь Калигулы во главе государства.
То есть формально можно, но по факту это ни о чем. 
Впрочем, на роль марионетки вполне сойдет.
Но гораздо интереснее кое-что другое.
В лице Навального либералы потеряли последнего яркого этниче-

ски русского лидера. Всё, что осталось — это косплееры российских 
революционеров начала XX века во всех смыслах этого слова. Хотя не-
которые отличия все же есть: вместо сплоченной централизованной 
партии — кучка конкурентов, вместо «Земля — крестьянам, фабрики 
— рабочим» более современное «За мир и свободу». Во всем осталь-
ном разницы никакой: и относительно культуры, и касательно мента-
литета. 

Разумеется, все это обнадеживает. Сейчас все выглядит так, что рус-
ские абсолютно не намерены совершать рывок к пропасти, а спокой-
но и рационально взвешивают все за и против. 

Главное теперь, чтобы правящие в самый ответственный момент не 
напортачили.

Что-то знаю / Павел Данилин
Поразительно, почему кто-то считает, что может претендовать на 

лавры лидера российской оппозиции, на основании того, что пере-
спал с Навальным?

Эдак и Мария Певчих может претендовать на лавры лидера россий-
ской оппозиции по тем же основаниям.

Да и Леня Волков...
А там - глядишь и какой-нибудь негр из Йеля...

Политджойстик/Politjoystic
Всем повезло. 
…
Нам - что Навальную выбрали и ведут её по шаблону Тихановской, 

а значит в России популярность будет стремиться к нолю. 
…
Западникам, потому что можно отвлечься, перестать дергаться из-

за Киева и переключиться на Юлю. Знай теперь громи в прессе крова-
вый режим и фоткайся с ней. 

…
Навальной Юле повезло, так как не надо больше думать о деньгах и 

работе - катайся по Европе и США, выступай на конференциях и в ВУ-
Зах за приличный гонорар, пускай слезу, открывай Ф онд Алексея На-
вального и проси донаты. 

…
Одному, Леше Навальному не повезло - его сейчас паталогоанато-

мы кромсают.

https://t.me/ctotoznayu/6055
https://t.me/politjoystic/36638
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Умный еврей при губернаторе
Ладно, про Юлию Навальную статью написал, см выше. А теперь 

про самого Навального важное. Бляди, внутренние и внешние эми-
гранты лепят из него героя. 

НО НЕЛЬЗЯ СТАТЬ ГЕРОЕМ, СРАЖАЯСЬ ПРОТИВ СВОЕЙ РОДИНЫ.

Умный еврей при губернаторе
Для памяти и для интереса: а что, Леонид Каганов иноагент или 

пока нет? А что, он эмигрировал или пока нет? Не следил, знаете ли, а 
тут, оказывается, поэмы антигосударственные пишет...

ЧАДАЕВ
Я вот думаю, с чего вдруг в самом современном, просвещённом и 

так далее обществе вдруг случился ренессанс династий в политике. 
Буши, Клинтоны, Соросы, Тихановская, теперь вот и Юлия Навальная. 
Сталин в 1925-м едко высказался по поводу Крупской, попытавшейся 
тогда поддержать Троцкого: будет неправильно себя вести, мы най-
дём для Ленина другую вдову. Сейчас такое выглядит неуместным. 

Видится в этом какой-то откат в средневековье, даже не реальное, 
а выдуманное, типа «игры престолов».

Политджойстик/Politjoystic
Умен. Молодец, теперь будет жить. 
…
Сергей Тихановский (муж Светланы Тихановской): «Я хочу спокой-

но досидеть свой срок. Я не политик и не хочу этим больше занимать-
ся. Светлана стала лидером оппозиции Беларуси. У неё есть удосто-
верение президента. Про меня уже все забыли и я просто хочу выйти 
на свободу  живым. Моя смерть ничего вам не даст. Не присылайте ко 
мне своих представителей и адвокатов. Лучше быть забытым в тюрь-
ме, чем известным на кладбище».

…
Обращение к лидерам Европы и США.

Что-то знаю / Павел Данилин
Адвокат Яшина Михаил Бирюков: «Илья просил передать всем, что-

бы не опускали руки и не сдавались»
Спасибо тебе, Илья! Так и сделаем!
Не сдадимся и не опустим руки:
Будем продолжать вычищать иноагентскую нечисть метлой.
Будем продолжать бороться с западной гадиной.
Будем разоблачать врагов и предателей.

Сыны Монархии
«две совершенно разных россии вижу. мой либеральный пузырь 
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и вот это страшное остальное. вылезайте из твиттера почаще, друзья, 
охуеете.

у меня щас весь бар скандировал «россия» и напевал «оторвался 
тромб»

я хочу его сжечь»
Либералка случайно вышла из выдуманного мира розовых пони , 

где все скорбят по Навальному и топят за хохлов, и встретилась с реаль-
ной Россией и настоящими русскими на концерте «От юности моея» 💥
💥

Сыны Монархии
Та самая барменша-навальнистка из столичного бара, которая уще-

милась от скандирования: «Россия!» на концерте «От юности моея» и 
«Банды четырех».

Надо бы ее уволить, а то еще отравит кого в следующий раз.

МЭФ. Экономика для людей
Набиуллина открыто встала на тропу войны с правительственными 

льготными программами кредитования 
Пишут, что главная интрига в ходе пятничной пресс-конференции 

Набиуллиной развернулась вокруг ее высказываний, в ходе которых 
она в очередной раз критически высказалась по поводу льготного бюд-
жетного кредитования реального сектора экономики, обозначила дей-
ствия, которые предпримет ЦБ, в случае, если эта политика будет про-
должена исполнительной властью. То есть, теперь Набиуллина впер-
вые четко и публично выразила несогласие с позицией президента, 
заявив, что чем больше Правительство будет внедрять льготных про-
грамм, тем выше будет ключевая ставка, что означает открытое про-
тиводействие финансовыми средствами стратегических планов госу-
дарства.

Рой ТВ - Максим Калашников
Набиуллина прямо саботирует политику президента...

Глазьев для думающих людей
Догматизм неизлечим, а за вредительство и измену Родине нужно 

наказывать

Маргарита Симоньян
Нам нужна не гуманизация правосудия, а справедливизация.

МИГ России
Смерть предателя: пока что испанские СМИ пишут, что убит ожида-

ющий политического убежища украинец (на фото улица, где обнару-
жен труп на подземном паркинге, машину мстителя нашли сожжен-

https://t.me/SonOfMonarchy/14961
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ной через 20 км.) 
Но скорее всего это действительно Максим Кузьминов, который пре-

дал своих боевых товарищей и угнал вертолет на Украину

Андрей Медведев
Сообщают, что предатель Кузьминов был убит в Испании.
Или не убит, а сам умер. 
Поскольку нет никаких видео или фото доказательств, лучше всем 

подождать с восторженными комментариями.

Маргарита Симоньян
Суку, который угнал к хохлам наш вертолет вместе с сослуживцами, 

застрелили в Испании. 
Тепленькая пошла уже прямо с хорошим напором.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Пишут, что угнавший на Украину российский боевой вертолет Кузь-

минов найден мертвым. Он выстрелил в себя 10 раз и переехал себя 
машиной.

Вы спросите, когда и как он мог выстрелить в себя 10 раз и самого 
себя задавить? Когда принял решение угнать вертолет и перейти на 
сторону врага, он подписал себе смертный приговор с открытой да-
той любым удобным судьбе способом.

Роман Алехин
Возмездие
А ведь предупреждали, что предатель Кузьминов будет найден и на-

казан за угон вертолета и убийство своих сослуживцев. Наказан (если 
это не инсценировка). 

Но, как говорил Иван Васильевич: меня терзают смутные сомнения... 
В Испании также находятся известные украинские блогеры, пишущие 
о войне и часто выдающие пророссийскую позицию - Анатолий Ша-
рий и Алексей Арестович. Последний правда признан в России экстре-
мистом, но при этом на днях заявил, что он русский и не стыдится это-
го. 

Совпадение?!

Анатолий Шарий
Какой. Нахрен. Кузьминов? Вы сдурели?

Readovka
💥💥В ГУР подтвердили смерть Максима Кузьминова, который угнал 

российский военный вертолет и обрек на смерть двух своих сослужив-
цев

«Можем подтвердить факт смерти», — заявил представитель ГУР 

https://t.me/MedvedevVesti/16740
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Андрей Юсов. При этом ни на какие источники там не сослались. Дру-
гих подробностей тоже не привели.

Объясняет Readovka
Свинье — свинячья смерть: смерть предателя подтвердила украин-

ская террористическая организация ГУР
НедоЧеловек, 5 сентября прошлого года угнавший российский вер-

толёт на Украину, соучастник гибели своих товарищей по экипажу ду-
мал, что он хорошо устроился. Получил деньги, получил свою минуту 
славы, получил возможность жить в тёплой стране на берегу моря. 

Сегодня, если верить сообщениям СМИ и спикера ГУР, этот человек 
найден мёртвым.

Предательство как стратегия обычно не оправдывается. Услугами 
предателей пользуются, но никогда не забывают, кто это. И для Рос-
сии, и для Украины он навсегда останется с клеймом.

Когда это предательство произошло, мы написали:
«Те два парня, которых этот убил, чтобы получить футболочку с тризу-

бом, погибли как герои, и их память священна. Этот живёт, как свинья. 
И так же умрёт».

Прошло не очень много времени, и наше предсказание сбылось. 
Этот человек мёртв. А технические детали — это технические детали.  
Возможно, его достали бывшие соотечественники, а может, и новые 
хозяева. Не суть. Просто он мёртв, и довольно о нём.

Его имя мы упоминать здесь не будем. Оно ему не нужно. Оно ни-
кому не нужно.

Логика Маркова
Ликвидирован предатель Кузьминов, который в сговоре со спец-

службами неофашисткого украинского режима угнал вертолёт, а в ре-
зультате были убиты украинскими спецслужбами его сослуживцы, 
офицеры, которые были в вертолёте. 

Радоваться смерти ничьей не будем. Но эта новость может спасти 
много жизней, потому что она всем напоминает: спасайте свои жиз-
ни и никогда ни в чём не сотрудничайте с украинским неофашистским 
режимом.

В Испании ликвидирован?

Анатолий Шарий
Господи, как же просто разлетается параша по «СМИ», если они хо-

тят, чтобы она соответствовала действительности...

Роман Алехин
Судя по всему Кузьминова ликвидировал не Шарий. Но раз так эмо-

ционально реагирует, то видимо, его все же опередил конкурент Аре-
стович. 

https://t.me/readovkaru/5883
https://t.me/logikamarkova/10456
https://t.me/ASupersharij/27167
https://t.me/Alekhin_Telega/9463
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Но тут и понятно: Алексей Арестович - известный экстремист и тер-
рорист, а Шарий пока еще просто блогер. Мастерство надо наращи-
вать. 

А если без шуток, то пока не верится в реальность ликвидации. Хотя, 
думаю, что у нас есть такая возможность, а сейчас её реализация очень 
кстати.

Логика Маркова
Пишут, что предатель Кузьминов, ликвидированный в Испании, вы-

дал своё положение на фоне много алкоголя и даже наркотиков. Это 
совершенно нормально  - в случае предательства родины происходит 
обычно распад личности. А он ещё и предал родину ради явного фа-
шистского режима. 

Власти Испании возможно узнают, что это совершено антифашист-
ским европейским подпольным движением. Все правительства стран 
НАТО должны знать, что в случае прямой поддержки явного неофа-
шистского режима на Украине у всех будут проблемы.

Урок - не поддерживайте фашизм. Не поддерживайте терроризм. 
Будьте на стороне гуманизма.

Анатолий Шарий 
Полагаю, вброс про расстрел Кузьминова был сделан украинской 

стороной с использованием российских полезных идиотов. Сработа-
но топорно и по-детски, но получилось при этом красиво.

Сыны Монархии
Надеюсь, начал действовать русский СМЕРШ. Вот бы всех бежав-

ших русофобов и предателей перебили или выкрали бы в Россию для 
справедливого суда. 

Представляете заголовки, 
Ледорубом зарубили Илью Пономарева,. 
В попку застрелили Романа Попкова. 
 Или там «Найдена Алла Пугачева, внутрь которой засунули Галки-

на с Макаревичем»)
Артур Смольянинов сыграл в ящик) свою лучшую роль) 
Акунина избил человек в маске Ф андорина.  
Дмитрий Быков отравился пельменями) 
Андрея и Анну Лошак переехал ишак. 
Алексея Панина до смерти затрахали собаки. 
Темнокожий муж обнаружил Михаила Зыгаря, посаженного на кол 

в виде живого Дудя.

МИГ России
Кароч вброс. Какие то мафиозные украинские разборки в Испании.
Якобыкузьминов, кому нужна фактура: еще 13 февраля в г. Аликан-

https://t.me/logikamarkova/10459
https://t.me/ASupersharij/27170
https://t.me/SonOfMonarchy/14985
https://t.me/mig41/31749
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те (Испания) в подземном паркинге расстреляли гражданина Украи-
ны, подавшегося на получение убежища.

Его буквально изрешетили, машину киллера нашли сожженной на 
трассе в 30 км.

Убийц ищут. Причем тут предатель Кузьминов, непонятно.
Хотя и его рано или поздно настигнет возмездие.

Скурлатов live
Похоже, что подонок кузьминов, угнавший вертолет на территорию 

укро-хунты и попутно пристреливший пару своих спутников- пилотов, 
наконец-то уничтожен. Довольно долго, но важен результат. Быть До-
бру! Кстати зеленского и других главарей тоже можно дезактивиро-
вать, нужна лишь политическая воля и понимание того, что с нелюдь-
ми и отмороженными неонацистами невозможно не только о чем-то 
договариваться, но и вообще говорить, ибо они «придурки», как вы-
разился наш Президент В. Путин.

Что-то знаю / Павел Данилин
Если таки предателя и убийцу (угнавшего вертолет и ставшего при-

чиной гибели наших военных) Кузьминова, действительно, убили в 
Испании, то сделали это, скорее всего, сами хохлы.

Тупо, чтобы не платить отработанному материалу обещанные боч-
ки варенья.

Рыбарь
💥💥💥💥 Забавная получается история с предателем Максимом Кузь-

миновым, которого многие телеграм-каналы поспешили убить в Ис-
пании.

С подачи испанского ресурса Eureka news, который поделился иро-
ничной версией и слухами про «наркомана и алкоголика Кузьмино-
ва», ставшего опасной помехой украинским спецслужбам, в историю 
про загадочную ликвидацию поверили сначала испанские и итальян-
ские СМИ, а затем и украинские телеграм-каналы. 

У истории была реальная основа — в прошлую среду действитель-
но расстреляли неизвестного 33 летнего гражданина Украины в горо-
де Аликанте. Однако никаких реальных доказательств смерти именно 
Кузьминова нет.

💥Небольшой испанский телеграм-канал, сам не веря своему сча-
стью, в итоге привлек всеобщее внимание, а его шутливый вброс те-
перь пытаются использовать в ГУР Украины, чтобы скрыть реальное 
местонахождение Кузьминова и сбить ищеек со следа. 

Что можно сделать в этой ситуации? Найти Кузьминова по-настоя-
щему и сделать эту историю реальностью.

Умный еврей при губернаторе
Знать мы ничего о происшедшем не можем. Но можем испытывать 

https://t.me/skurlatovlive/12771
https://t.me/ctotoznayu/6056
https://t.me/rybar/57300
https://t.me/governorsjew/9638
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чувство глубокого удовлетворения от судьбы предателя. И от того, что 
враг в очередной раз убедился: у нас в самом деле длинные руки. Ко-
нечно, этот предатель - не Бандера, но лиха беда начало. Кстати, в свя-
зи с событием можно вспомнить истории Скрипалей и недавно покой-
ного Навального*. Помните, как было сказано: если бы хотели убить, 
то и убили бы. Без всякой ненадёжной отравы,

- говорит политический обозреватель Царьграда Андрей Перла.

Андрей Медведев
Скорее всего, вброс о том, что, якобы, в Испании убит предатель 

Максим Кузьминов, сделан украинскими структурами ИПСО.
Почему не него так бурно отреагировали, совершенно не понятно.
Полное впечатление, что, за два года, информационной гигиене и 

критическому анализу, люди так и не научились.

БЕЛРУСИНФО
Госдеп США проводил опыты над детьми Донбасса — Анна Кузне-

цова
«В городах работали мобильные группы биоинженеров, которые 

использовали передвижные операционные термические контейнеры, 
их постоянно сопровождали иностранные ЧВК. Также к нам поступа-
ет информация о проведении опытов над детьми в психиатрических 
отделениях в ряде освобожденных городов Донбасса», — сообщила 
зампред Госдумы и сопредседатель комиссии по расследованию пре-
ступных действий в отношении несовершеннолетних Анна Кузнецова.

Она добавила, что в распоряжении Минобороны РФ  есть докумен-
ты, подтверждающие участие Госдепа США в привлечении НКО и фар-
мкомпаний к незаконным биоразработкам.

Игорь Караулов
«У нас 600 тыс. человек на фронте. Их ближайшие родственники – это 

ещё три-четыре миллиона человек. И ещё миллионы помогают фрон-
ту своим трудом и своими деньгами. И у всех этих людей присутствие 
в публичном пространстве таких персонажей, как Людмила Улицкая, 
Борис Акунин или солисты «Би-2» вызывает не какую-то вялую анти-
патию, а чувство куда более сильное».

Поэт, публицист Игорь Караулов разбирался, в чем разница между 
российской и западной «культурами отмены», и пришёл к выводу:

«Есть и сущностное различие между «культурой отмены» у них и у 
нас. На Западе кампании отмены, как правило, используются для сло-
ма традиционных структур сознания. Например, праздное недоволь-
ство незначительной группы трансгендеров правительства использу-
ют как дубинку против большинства, которое держится за самооче-
видную и естественную традицию.

В России же «культура отмены» – это фактически движение за нор-
мализацию. За возвращение к норме и устранение явных аномалий».

https://t.me/MedvedevVesti/16742
https://t.me/belrusinfo/29731
https://t.me/karaulovnews/5345
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Zаписки традиционалиста
Посмотрел 4-серийный сериал «Клипот» и всем рекомендую, бла-

го к его созданию приложили руку и люди из наших кругов. Сериал 
основан на переносе мотивов и образов из «Бесов» и «Братьев Кара-
мазовых» Достоевского в типажи и антураж наших дней, в типичные 
для современной России социальные отношения. В сценарии исполь-
зованы элементы реальных уголовных дел против современных на-
вальнят и прочей сети прозападных террористов. Понятное дело, что 
сериал вышел на экраны ещё до смерти экстремиста в колонии Харп, 
но образы главарей «Клипота» просто идеально соответствуют пове-
дению лидеров антироссийской эмиграции. 

«Клипот» - фильм о сломанных судьбах двух поколений. Серые и 
ограниченные обывательским горизонтом чиновники, предпринима-
тели, лидеры СМИ, с одной стороны. Атеистическая молодёжь без си-
стемы ценностей, легко тянущаяся ко всему бесовскому и встающая 
на путь убийств (в том числе отцеубийств и братоубийств, как симво-
лических, так и буквальных) и доведений до самоубийств, с другой 
стороны.

На их фоне показаны Церковь, чей голос падает на сердца обоих 
поколений как на бесплодный камень, а также постепенно учащиеся 
на ходу понимать происходящее следователи спецслужб. Символиче-
ское женское клиническое слабоумие, проходящее через всю карти-
ну, сочетается с параноидальным психозом вождей «борьбы с крова-
вым режимом», плотью от плоти которого эти борцуны-неудачники и 
представлены в фильме. Пожалуй, было сложно подобрать более точ-
ное определение их сущности (сущности навальнизма-смердяковщи-
ны, подчеркнём это ещё раз), чем клипот, и сами персонажи это пони-
мают. Ф ильм оставляет открытым вопрос о том, где искать соль земли, 
те небесные искры, которые должны быть отделены от этих клипот. 

Наложение друг на друга хорошо узнаваемых типажей Достоевского 
с прекрасно известными типажами современной России производит 
очень удачное впечатление. Сериал получился очень правдоподоб-
ным и жизненным, несмотря даже на некоторые отдельные до стран-
ности неправдоподобные события в сюжете (их не слишком много).

https://t.me/zapiskitrad/2728
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ДВАДЦАТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• В воздухе витал зловещий дух договорняка,
• Взяты Крынки или нет, лучше спрашивать у тех, кто там вы-

полняет задачи,
• Возле линии фронта опять кто-то неудачно построился,
• День Украины: 10 лет как украинцы расстреливали сами себя на 

Майдане, где их расстреливали агенты ЦРУ, чтобы посеять хаос и 
им воспользоваться,

• Восемь лет блогеру могут дать только в нацистском государ-
стве,

• Серьезнейший шаг в сторону Победы и возрождения страны: в 
Госдуме будет обсуждаться закон об уголовной ответственности 
за саботаж,

• И другие интересные законодательные инициативы,
• Заложников для обменного фонда хорошо бы отлавливать пря-

мо у американского посольства,
• Общество глухих опять провинилось,
• Сенатор Грэм опять объявлен в розыск, зато это поможет Трам-

пу укрепить свои позиции,
• Окончательная отмена генерала Суровикина - вина американ-

цев, которые умеют в манипуляции,
• Заявление Шойгу о том, что Россия не разрабатывает космиче-

ское ядерное оружие - не миролюбивый жест, а разоблачение подлой 
американской лжи,

• Украина знала о запланированном вторжении, значит, вся эта 
бойня была устроена именно клоуном,

• Запад получит жестко по рукам: тело Навального никому не вы-
дадут,

• Тайна улыбки Навальной: продолжаем разоблачать планы Запа-
да,

• Маск заблокировал аккаунт Навальной: наш Маск! Свобода сло-
ва не распространяется на ложь и клевету! Страшная сила - мы и 
Маск!

• А, нет, не заблокировал. Он тоже марионетка,
• Хуситы продолжают топить западные корабли - сегодня уто-

пили первый! Капкан захлопнулся, США позор, Европе конец, наступа-
ет новый мировой порядок,

• Наши убийцы из разведки - самые лучшие, все предатели будут 
казнены, но про Кузьминова ЦИПСО все равно врет,

• Почему тезис о том, что Россия - пятая экономика мира, вызы-
вает скепсис у граждан страны?

• Ежегодное послание Путина будет не лишним послушать, а то 
время такое, эпохальное
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Логика Маркова
Шойгу публично заявил Путину, что
1.  Авдеевка была взята при минимальных потерях армии России. 
2. Боевая операция была настолько хорошей, что войдёт в учебни-

ки истории. 
3. ВСУ не отходили из Авдеевки, а бежали,
4.  потери ВСУ огромны. Только 17 и 18 февраля 2,400 солдат ВСУ, 

по данным ВСУ. 
5. Крынки практически зачищены от ВСУ., есть только отдельные 

солдаты в «лисьих норах».
6. Армия России продолжает наступление.

Два майора
Пойдем мы, наверное, покурим. Иногда лучше молча покурить.

Военкор Котенок
Пикантность ситуации в том, что в обоих н.п. остается противник. 

По некоторым данным, в Авдеевке в подземных коммуникациях еще 
огрызаются около 50-ти военнослужащих противника, а в Крынках, по 
признанию военных, военнослужащие ВСУ отсиживаются в подвалах.

Северный ветер
Я не знаю, поняли ли вы то, что написал Мурз - но он очень четко 

сформулировал то, что каждый здесь ощущает печёнкой. Вывод во-
йск противника из Авдеевки - единственно верное решение, учитывая 
«напрыги» РФ  на Авдеевку, построенные по принципу «чтоб к выбо-
рам всё было, а то наругают». Такие атаки - следствие отсутствия яиц 
тестостеронового дефицита у лиц, призванных докладывать наверх 
о некорректности принятых решений. Хотя, абсолютно уверен, есть и 
достойные приближенные. Но разговор не об этом.

Переведу с Мурзового на общепринятый, хотя тем, кто здесь, и так 
всё ясно.

Авдеевку нам отдали. Боеспособные части противника отступили 
на подготовленные заранее оборонительные рубежи. Противник не 
был уничтожен, обескровлен, ослаблен. Техника не была уничтожена. 
Противника отпустили, не спросив нас, только что не подарив каждо-
му отступавшему по айфону, в лучших традициях. 

Дегенералы отчитались, что мы развиваем наступление (в район 
второго – третьего эшелонов обороны, которые строились 8 лет, без 
путей снабжения собственных войск?). Типа, враг бежит, мы накиды-
ваем ему люлей в спину, и не дай Бог ему остановиться, разорвёт бед-
ных-несчастных от нашей доброты…

Теперь факты.
Линия обороны Новогродовка-Прогресс-Очеретино строилась укро-

https://t.me/logikamarkova/10476
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войсками с начала боев за Донецк в 2014 году. Отступление туда ни-
как не делает войска ВФ У уязвимыми. Уязвимыми они были по доро-
ге туда, но много ли мы знаем про сожжённые колонны украинствую-
щих?.. Ничего. Почему? Потому что до последних минут сражений не 
было изоляции поля боя. Противник полностью и свободно мог пере-
мещаться в Авдеевку, Ласточкино, Тоненькое.

Можем ли мы сильно продвинуться и бить убегающих небратьев до 
Киева? Нет, не можем. Дорог нет. И нет инженерных служб, способ-
ных решить эту задачу. Вернее, где-то они есть – но это очень далеко. 
Не видел ни одного.

Задача «пойдите и закрепитесь» решается на личном энтузиазме. 
До недавнего времени БК, продукты и воду доставляли туда караваны 
из людей, тащивших по 20-50 килограмм на собственном горбу. Рас-
стояние до «Химика» прикиньте сами. 

Ну а теперь, зная эти факты, перечитайте написанное Мурзом ещё 
раз. Не о потерях – погибших не вернуть, а допустившие их с вероят-
ностью в 146% пойдут на повышение. Подумайте о том, кто вам врёт, 
и кого можно слушать. А уж потом делайте выводы.

Где системы дальнего минирования? Где дальняя разведка? Где 
пленные, ять?.. Внезапность, своевременность, согласованность? 

Ах да, 17-е число на носу. Маленькая победоносная операция. На 
Донбассе это в который раз ощущается очень чётко. В воздухе витал 
зловещий дух договорняка.

Рыбарь
Тем временем министр обороны отчитался президенту о взятие зло-

получных Крынок, активные бои за которые шли с середины октября 
прошлого года. По словам Шойгу, на данный момент в Крынках еще 
сохраняется присутствие части сил противника, которые якобы засели 
в подвалах руин.

Министр особо отметил вклад в боях за Крынки 810-й бригады мор-
ской пехоты, 45-й бригады спецназа ВДВ, ССО и ВКС. 

От себя скажем. При всем уважение к 45-й ОБрСпН и Силам, но ос-
новная нагрузка в боях за последние 4.5 месяца легла на плечи 810-й 
бригады и 177-го полка морпехов, подразделений мобилизованной 
пехоты, в том числе на их расчеты БПЛА и FPV, 126-й и 127-й бригад, 
артиллерии, а также частично на 10-ю ОБрСпН. 

Ну и противник за эти месяцы попил не мало крови нашим силам. 
По поводу того взяты Крынки или нет думается можно с большей до-
стоверностью узнать у тех, кто непосредственно выполняет там зада-
чи.

Филолог в засаде
В свете последнего изумительного высочайшего доклада хочу про-

цитировать товарищей...
Два майора: Пойдем мы, наверное, покурим. Иногда лучше молча 

https://t.me/rybar/57346
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покурить.
Товарищ Грубник: Тут закурят даже те, кто не курит. Молча.
Я вот тоже выходил. Уже два раза.
Совсем, правда, помолчать не получается. Поэтому набросаю коро-

тенечко по нескольким пунктикам. Тезисно.
Анти-Мидасы всеобъемлющи в своих поползновениях, поэтому чу-

довищная девальвация и профанация заслуг хоть и не перестаёт бе-
сить, но не удивляет.

Конечный итог великой и ужасной битвы упоротых кастрюль и не-
прошибаемых шапочек из фольги далеко не столь явственно очеви-
ден, как может кому-то казаться.

Похоже, наш Урфин Джюс - это Кощей, ибо выглядит аппаратно неу-
биваемым. А вдруг тогда в каком-то потаённом месте спрятана завет-
ная игла? Как бы её отыскать?

Интересно, может ли кто-нибудь помочь Даше-путешественнице 
найти жуликов? Кстати, сами-то жулики вообще осознают, что их име-
на будут прокляты?

P.S. Схожу-ка я третий раз покурю...

Два майора
Самые жестокие бои за Крынки развернутся завтра в интернете. 

Даже те несколько десятков ВСУшников на нашем берегу охренеют, 
как мы сами с собой можем биться.

ПриZрак Новороссии
Напомню еще раз прописную истину этой войны.
Чьи изумительные люди победят - тот и проиграет.

Владислав Угольный 🇷
Кого мы теперь будем убивать в условиях усложненной логистики?
Проклятые лампасы, зачем вы уничтожили украинский суицидаль-

ный плацдарм?

Владислав Угольный 🇷
Ладно, теперь моя любимая рубрика «я же говорил». Итак, 29 сен-

тября 2023 года, вся российская Z телега обкакалась со страху от КОР-
ПУСА УКРАИНСКОЙ МОРСКОЙ ПЕХОТЫ «КАТРАН». Мой текст, цитирую 
целиком. 

Какое нахуй форсирования Днепра, какая высадка в Крым?
У этих пидоров нет средств для таких операций. Высадка не хуем 

дроченым делается как бы.
Плюс у нас там почти досформированная 18 армия подъедет.
Плюс то, что они перекинули силы с Времьевского выступа позво-

ляет и нам перекинуть с него силы.
Кончайте обсуждать ХУ И ТУ

https://t.me/dva_majors/34986
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Ну вот как бы так и получилось в целом.
Не читайте, пожалуйста, дегенератов, хайпожеров и прочих не хо-

роших людей. Одним из маркеров дегенерата и хапожера является то, 
что телеграм-канал писал о «Ф ОРСИРОВАНИИ ДНЕПРА». Если расска-
зывал как хохлы тактикульно высадятся, то это приговор.

Владислав Угольный 🇷
Но наши лампасы, конечно, дегенераты. Им же Владимир Влади-

мирович сказал, «нехай хохлы сидят в Крынках».
Хороший же утилизатор был.
А теперь нет.
Я буду скучать =(

Пролив Сталина
Спокойно💥
На самом деле Путин фактически сказал не «мы физически контро-

лируем Крынки», а «мы контролируем ситуацию в Крынках», и тем, 
кто там где-то прячется, периодически предлагаем сдаться.

Так что кормушка продолжает работать.
А уж будут ли хохлы подбрасывать топливо в биореактор - это уже 

вопрос к ним.

Олег Царёв
Ф ронтовая сводка 20 февраля 
На Херсонском направлении ВСУ активизировались на островах у 

Казачьих Лагерей. Наверняка ищут лазейку для высадки. С правого 
берега ВСУ поддерживают минометы и танк. Надеюсь, наши нагото-
ве. В Крынках без перемен — ВС РФ  продолжают выцеливать ВСУ на 
плацдарме.

Позиции сторон на Запорожском направлении, в Работино, где ар-
мия России на днях активизировала фронт, расположены буквально 
в сотне метров друг от друга. Идут бои. ВС РФ  заняли важные высоты 
между Работино и Вербовым, существенно осложнив маневры для 
сил ВСУ. Также наши бьют по ключевым опорным пунктам ВСУ на юге 
Работино. Противник в свою очередь показывает кадры наших плен-
ных с западных окраин села. ВСУ частично выводят резервы из райо-
на Орехова и Малой Токмачки севернее. Укрепляют линию обороны 
на случай прорыва армии России. 

На Донецком фронте ВС РФ  двигаются со стороны Сладкого, стре-
мясь перерезать трассу снабжения ВСУ в Угледаре. Активизировался 
новый участок – севернее Шевченко наши провели атаку, понесли по-
тери в бронетехнике, но смогли продвинуться. Наша армия штурмует 
село Победа — при поддержке танков прорвались в центр, идут бои. 
ВСУ подтягивают резервы, направляя их в атаку буквально с колес. В 
Новомихайловке и Георгиевке российские военные штурмуют пози-
ции на земле, а артиллеристы выцеливают пункты управления БПЛА 

https://t.me/zola_of_renovation/7272
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ВСУ.
На Авдеевском направлении ударами авиации и артиллерии наша 

армия осложняет ВСУ закрепление на новых рубежах. Наши заходили 
в Ласточкино с востока, но отошли, не закрепившись. Информация о 
том, что Ласточкино – серая зона не соответствует действительности. 
Перед штурмом необходима мощная огневая подготовка, чем сейчас 
и заняты наши военные. 

На Артемовском направлении ВСУ заявляют о мощнейшем давле-
нии ВС РФ  на Ивановское и Богдановку с кратным превосходством в 
артиллерии. Надеемся на новые успехи.

На Северском направлении ситуация не такая позитивная. Россий-
ские подразделения отошли от окраин Белогоровки и с мелового ка-
рьера, теперь по вернувшимся на позиции ВСУшникам работают наши 
Солнцепеки.

В Харьковской области ВСУ тянут технику, включая немецкие БМП, 
на Купянское направление. Армия России в ответ существенно усили-
ла удары авиабомбами. В районе Синьковки наши проводят артпод-
готовку, вчера противник пытался контратаковать, в итоге не преуспе-
ли, да еще и позицию потеряли.

В Донецке вновь погибшие и раненые. Силами ПВО сбито 2 дрона 
в Брянской и Калужской областях.

Рой ТВ - Максим Калашников
Опять занялись «разведкой боем». Под Угледаром. Нарвались на 

мины и стаи дронов. Опять потери. 
Блин, разведка боем считалась в Великую Отечественную послед-

ним делом. В нее кидали штрафников. Они шли, по сути, в мясной 
штурм, а пока немцы лупили по ним из всех огневых точек, штабные 
быстро наносили их на карту. Разведок боем избегали до последне-
го, стараясь вскрыть систему обороны средствами разведки, включая 
в нее и аэрофото, и звукометрию. 

В наши дни, когда есть спутники, высотные самолеты-разведчики, 
самолеты с радарами наземного обзора, наземные радары артраз-
ведки - кидать людей в разведки боем? На убой? Я бы послал в такие 
атаки генералов, отдающих такие приказы. И представителей некото-
рых СМИ, захлебывающихся соплями восторга при словах «разведка 
боем».

Лис Z Ворон
💥💥💥 Из плохих новостей. Взятие Авдеевки не избавило Донецк от

обстрелов. Нациста могила исправит

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Обстрелы Донецка, которые враг ведет уже 10 лет, и не прекраща-

ет даже под угрозой окружения и разгрома, лежат далеко за преде-
лами какой-либо военной логики. Это больше похоже на сатанинский 
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обряд человеческих жертвоприношений.

Холмогоров
Крынкинаши
Хотя всё сложнее

Позывной🇷OSETIN🇷
Всу окончательно рассредоточили свои войска по берегу Днепра. 

Теперь не все они погибают в Крынках и за Крынки. Активизировались 
арт дуэли по всей береговой линии, активизировались работы опера-
торов , как и наших,так и их. Работа кипит, наши ребята работают от-
лично! Ланцеты применяются нередко. 

Напомню, товарищи, реже  ходите ,реже катайте под полностью от-
крытым небом в зоне досягаемости дронов всу. Рэб работает, это есть 
факт, но всё и всегда невозможно подавить, не говорите,что у всу си-
туация лучше,ибо это неправда, у нас многое долетает до целей.

Крынки.
Всё по прежнему, пока остаются в подвалах,никуда не двигаются ,по-

давалы почти непробиваемые , были случаи ,когда по несколько фпв 
(напичканные) пытались разбирать подвалы,но всушники выходили 
как ни в чем не бывало. У всушников не хватает провизии (это факт), в 
радейки продолжают поступать жалобы,что у них проблемы с эвакуа-
цией лс и пополнением бк и провизии. Основная работа по Крынкам 
всу протекает не в самих Крынках (не от тех,кто сидит в подвалах) , а на 
том берегу. Уменьшилось количество операторов (некоторые уехали,-
некоторые отчалили к Бандере), в виду этого стало чуть меньше птиц 
летать на наш берег. Арты так же стало меньше (раскидали по бере-
говой линии, ну и так же были уничтоженные орудия, за что спасибо 
и операторам,и нашим артелам). Лодок ходить стало меньше,но всё 
равно ежедневно пополняются подводные войска (странно,что рота-
ции из под воды не бывает). Монтажной пеной лодки уже не залива-
ют совсем. Короче,работа продолжается, враг будет вытеснен с наше-
го берега.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥ВСУ попытались показать США результат в Крынках, но потеряли 

1820 человек (с) Шойгу
Думаю, это еще не конец в летописи Крынок. Сейчас после этого 

интервью Зеленский из принципа погонит туда швайнехунде. А Мои-
сей будет встречать их на воде при подходе, на берегу, и на воде при 
отходе, приумножая и без того большой личный результат в сальных 
пятаках 💥

А в самих Крынках по швайнехунде будут лететь Ф АБы и бить ТОСы, 
раскидывая солонину по руинам разрушенного поселка. Сложно при-
думать что-то более эффективное в плане денацификации. Хотя нет, 
«организованное отступление» Сырского из Авдеевки было еще кру-
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че.

GREY ZONE
•Крынки Шредингера•
Думаю, что если не все, то уже многие прочли о магическом взятии, 

а точнее зачистке Крынок (Херсонская область). Министр обороны до-
ложил об этом непосредственно президенту. 

Не стал первым, кто мягко говоря публично удивляюсь этой инфор-
мации, которая абсолютно не соответствует действительности. Об 
этом, например, написал и канал «Осетин’а». 

Я лично сам наблюдал развитие ситуациях на Крынках с первого 
дня развития ситуации, в том числе и на местах. Первый день Крынок 
начался с вранья и замалчивания ситуации. Не изменилось ничего за 
эти четыре месяца и сейчас.

Даже после того, как я убыл с направления и данной зоны боевых 
действий, я поддерживаю контакты с ребятами, которые были как бок 
о бок, так и во взаимодействии, предварительно выстроив горизон-
тальные связи с каждым из подразделений.

И эти ребята сейчас если не в ахуе, то удивлены. Кто-то пишет, что 
пока тот был без связи на позициях, удивился, что ещё не заявили о 
взятии и зачистке Херсона. Другие ребята на серьёзе думали, что это 
информационный вброс непроверенный, в том числе ЦИПСО, пока им 
не показали видео, где лично министр докладывает об этом.

Ф актически же противник кратно снизил интенсивность своих дей-
ствий в районе населённого пункта Крынки. Но вопреки даже моим 
ожиданиям, не стал оттуда сниматься (оставлять их). Так, например, 
вчера под прикрытием тумана была вновь проведена ротация. Стоит 
объективно признать, что мы как минимум нарастили возможности в 
огневом поражении целей противника на правом берегу, тем самым 
понемногу сокращая разрыв между количеством уничтоженной тех-
ники, где несколько месяцев разрыв был кратен нескольким пальцам 
одной руки.

Но даже если взять заявление министра и разложить его по словам 
и буквам, то он вроде бы как там говорит, что населённый пункт зачи-
щен, но в Крынках остались очаги противника, который сидит в под-
валах. Я, конечно, понимаю, что министр в армии не служил, но факт 
прибывания противника в Малой Хохлопидоровке населённом пун-
кте Крынки – означает, что он не зачищен. 

Я не буду открывать занавес и говорить до какой улицы мы сейчас 
можем дойти в Крынках, но это даже рядом не близко к подконтроль-
ности Крынок. Может быть завтра разверзнутся небеса и Днепр пот-
ечёт вспять, а Крынки падут также внезапно, как Авдеевка, но сегодня 
Крынки заняты противником. Это факт.

Также информационная пляска вокруг Крынок часто прячет ещё дру-
гой один нюанс, что общее (рваное!!!) присутствие противника по ле-
восторонней береговой линии Днепра составляет до 13 километров. 
Именно на таком расстоянии противник расположил свои малые груп-

https://t.me/grey_zone/22040
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пы, где действуют в наблюдательных и диверсионных целях.
В конце хотелось бы процитировать русских бойцов одной из бри-

гад, которые сейчас в/на Крынках:
— «По случаю взятия населённого пункта Крынки, приглашаем по-

сетить его товарищем министром обороны».

AGDchan
Взятие Крынок это важнейшее символическое событие. Наряду с 

Авдеевкой.

Старше Эдды
Самое главное сейчас, это даже не взятие Авдеевки или контроль 

Крынок, самое главное, это прочная инициатива нашей армии. Она 
чувствуется нутром, а не вычитывается из новостей.

Скурлатов live
Укрохунта вроде как запускают аэропорт Борисполь  для перевоз-

ки мобилизованных, военных грузов и пр. В «обмен» вроде как раз-
решается нам открыть аэропорт Краснодара (?!). ВС РФ  обязаны раз-
веять подобные вредоносные слухи и отутюжить Ф АБами Борисполь. 
Мало позора с успешно работающим Одесским морским портом, где 
укро-неонацисты принимают оружие, которым убивают наших солдат 
и мирных жителей? Время пошло.

Логика Маркова
Пленные ВСУ. Валом идёт информация о расстрелах российскими 

военными украинских пленных. И все такие сообщения - ложь. Для 
России украинские пленные - это наши свои русские люди, которых 
обманом и силой заставили воевать против своей родины - России.

Эти пленные после небольшой идеологической работы будут ещё 
руководством новых российских администраций в новых российских 
городах бывшей Украины. Не берут в плен только убежденных фаши-
стов из Азова и Кракена. Потому что они фашисты. Но их немного.

Поэтому Россия очень ценит украинских пленных. 
А информация о расстрелах украинских пленных - ложь, с целью 

остановить возможную массовую сдачу в русский плен украинских 
солдат. Пока кстати, такой массовой сдачи в плен нет. Но все понима-
ют, что она возможна.

Роман Алехин
Когда я говорю, что генералов и полковников надо учить, я говорю 

о тех генералах и полковниках, которые способны обучаться. 
Но если генерал или полковник в непосредственной близости от 

ЛБС строит несколько рот к окончанию 2 года СВО и заставляет ждать 
в строю длительное время, то учить такого командира бессмысленно, 
про таких говорят - необучаемый...

https://t.me/Agdchan/14227
https://t.me/vysokygovorit/14702
https://t.me/skurlatovlive/12779
https://t.me/logikamarkova/10482
https://t.me/Alekhin_Telega/9474
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Donrf
Если подтвердится по построению, то я даже не знаю. В принципе 

не знаю

Обыкновенный царизм
День Украины 
Сегодня десятилетие победы Майдана. Сегодня десятилетие сбыв-

шихся надежд украинцев. Сегодня годовщина дня, когда одни май-
дановцы расстреляли других майдановцев, а потом отомстили за это 
Януковичу. 

Это общее знание. Любой журналист, любой аналитик, любой че-
ловек, исследующий факты, документы и показания свидетелей о со-
бытиях на Майдане 20 февраля 2014 года, знает об этом. Об этом не 
принято говорить и это не принято подробно разбирать. 

Потому что ни один нормальный человек не может себе предста-
вить уровень фанатизма, который толкнул киевских снайперов на рас-
стрел собственных сторонников. 

Украина прославила свою сакральную жертву. Каждый погибший 
на Майдане получил памятники, титул героя, посмертную славу. Ни 
один из них не удостоился справедливости. 

Украинское государство, прославляя «Небесную сотню», одновре-
менно прятало улики и амнистировало её палачей.

На основе чудовищной лжи о бойне на Институтской построено всё 
нынешнее украинское государство.

Нынешнее украинское государство не имеет никакой другой цели и 
способа её реализации, кроме сформированных на Майдане 20 фев-
раля 2014 года:

Теперь Украина постоянно стремится к Европе, благосостоянию, сво-
боде. Для этого Украина казнит своих собственных граждан, отправ-
лят их на убой, лжёт об этом и прославляет их посмертно. 

С 2014 года Украина нарушила права сотен тысяч украинских граж-
дан: не только этнически русских, но и настоящих украинцев. 

Она делала это с жестокостью азиатских казней. 
Она делала это с равнодушием канцелярского работника. 
Она делала это с размахом эры тоталитаризма. 
С 2014 года на Украине сформировалась нация, в которой нет нико-

го, кроме убийц и их жертв, козлов отпущения и их забойщиков. Эта 
нация считает себя исключительной. Она славит себя и своих героев: 
палачей невинных и убитых ими. 

Ложь, скрепляющая легенду о Майдане, так всесильна, так везде-
суща, так притягательна, что украинское общество предпочитает либо 
верить ей, либо не задавать лишних вопросов. 

Однако даже если ложь побеждает, если побеждают массовые убий-
цы, если побеждают геноцидары, то мы, русские, всегда будем им про-
тивостоять. 

https://t.me/donrf22/37597
https://t.me/ordinaryczarizm/3593
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Потому что для нас, русских, правда, справедливость и человечность 
— национальные ценности. 

Мы не сдадимся и не отступим, пока они не возобладают на всей 
нашей земле. 

В ближайшее время мы выпустим фильм, в котором на языке фак-
тов убедительно докажем, что главная украинская национальная идея 
— это собственная героическая смерть. Подпишитесь на наш телеграм 
и на наш ютуб, чтобы не пропустить. 

Мы поздравляем украинцев с днём их массового расстрела. 
Мы поздравляем украинцев с днём Украины.

Логика Маркова
Сегодня 10 лет расстрела на Евромайдане.
1. Было убито более 100 прозападных демонстрантов и несколько 

силовиков.
2. Расстрел организовали ЦРУ США.
3. Цель расстрела - сломать волю президента Украины Януковича 

и подавить план Януковича по силовому разгону вооружённого Евро-
майдана и предотвращению вооружённого госпереворота.

4. План полностью удался. После звонков лидеров стран Запада воля 
Януковича была сломана и он отдал приказ отвести силовиков от Май-
дана.

5. После этого был совершён вооружённый государственный пере-
ворот под руководством опять же ЦРУ США. 

6. Курировал все вице-президент США Байден. Он несёт личную от-
ветственность за расстрел на Майдане.

7. Непосредственно расстрел и группы снайперов курировали Сер-
гей Пашинский и Андрей Парубий. Об этом есть много свидетельств и 
даже видеоматериалов. 

8. После госперевлрота Пашинский был назначен главой админи-
страции президента. Парубий был назначен главой Совета Безопас-
ности и обороны, руководителем всех спецслужб.

9. Свидетельств того, что расстрел демонстрантов на Майдане ор-
ганизовали именно лидеры Майдана и ЦРУ США так много, что отри-
цать это - очевидная ложь.

10. Расстрел на Майдане - это тяжёлое преступление, ответствен-
ность за него несут Байден, Турчинов, Пашинский, Парубий и тогдаш-
нее руководство ЦРУ.

Николай Стариков
10 лет назад людей в Киеве расстреляли «неизвестные снайперы». 
Провокаторы и убийцы, задачей которых было пролить кровь и пе-

ревернуть ситуацию в Киеве. Где, как я напомню, тогдашний прези-
дент Януковоч подписал соглашение с «оппозицией», фактически ухо-
дя от власти через год после регулярных выборов главы государства.

https://t.me/logikamarkova/10477
https://t.me/nstarikovru/43582
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Западу нужен был именно переворот, кровь и нелегитимность ки-
евской власти. Зачем? Чтобы началась Гражданская война, в которую 
неминуемо окажется втянута Россия. Москва не сможет остаться в сто-
роне.

Стрельба снайперов до сих пор не расследована, никто не наказан. 
Почему? Да, потому, что те, кто захватил власть в Киеве в феврале 2014 
года и были организаторами снайперской стрельбы.

Есть такое выражение: политика искусство возможного. При таких 
итогах майдана можно смело говорить: либо никакой возможности 
построения «светлого европейского будущего» вообще не было и тог-
да Яценюк, Порошенко, Зеленский и все остальные украинские по-
литиканы лжецы и мерзавцы, обманывавшие и продолжающие об-
манывать народ. Либо такие возможности были, но тогда все эти по-
литиканы бездарные идиоты, которые могут только воровать, лгать и 
ухудшать ситуацию, никак не используя имеющиеся перспективы.

Вот и выходит, что у власти на Украине либо мерзавцы, либо идио-
ты. С таким руководством проект не имеет шансов на успех. 

И это уже заметно не только из России.

Объясняет Readovka
20 февраля 2014 года: десять лет снайперам Майдана
18-20 февраля 2014 года — это пик противостояния на Евромайда-

не. 18 числа Турчинов повёл людей на Верховную раду. Марш объяви-
ли мирным, но погромщики несли с собой дубьё, «Молотовы» и огне-
стрельное оружие. Однако выйдя за баррикады, майдановцы оказа-
лись под ударом решительно настроенных силовиков. «Беркут» опро-
кинул и погнал их. Баррикады взломали при помощи БТР, защитников 
сносили оттуда водомётами. 

За 18-19 февраля погибли 36 человек, включая 11 силовиков. Май-
дан горел. Осталась только часть баррикад. Однако президент Януко-
вич был совершенно не рад такой победе. Кровь ставила огромное 
пятно на его пиджак, и незадачливый лидер Украины согласился на 
переговоры с оппозицией и любые требования в пределах разумно-
го. Однако 20 февраля наступил резкий перелом. Неизвестные при-
нялись из здания консерватории прицельно расстреливать как самих 
майдановцев, так и «Беркут». Не понимая, кто ведёт огонь, те и дру-
гие принялись стрелять боевыми патронами на поражение.

За несколько часов пала половина всех погибших за всё время про-
тивостояния: четверо силовиков и 49 протестующих. Практически все 
были убиты из огнестрельного оружия — использовались дробовики, 
автоматы, снайперские винтовки. 

«Дело снайперов Майдана» до сих пор остаётся тайной. В сеть утёк 
диалог между представителем ЕС Кэтрин Эштон и министром ино-
странных дел Эстонии Урмасом Паэтом, которые со ссылкой на вра-
ча Майдана Ольгу Богомолец фактически признают, что расстрел был 
организован оппозицией, которая не желала мира, а хотела уничто-
жить Януковича. 

https://t.me/readovkaru/5886
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Ф акт состоит в том, что истребление людей 20 февраля стало при-
чиной развала команды Януковича, его бегства и успеха переворота 
в Киеве. А ещё этот момент стал переломным для Москвы. В России 
убедились, что Майдан играет грязно, а договариваться с победите-
лями бессмысленно. Чем всё закончилось, мы теперь знаем.

Клаузевиц и Пустота
Трагедия «украинской европейской мечты» в том, что даже на смыс-

ловом уровне Украина пытается воевать за поезд, котовый уже ушёл.
Мир входит в эпоху контрглобального цифрового пуританства.

Сыны Монархии
«Теперь вы наши».
Предвыборный креатив, направленный на украинскую аудиторию, 

продолжает появляться в сети. 
А ведь интересную мысль высказал Чадаев. В случае нашей побе-

ды, две самые сильные армии Европы, закалившиеся в войне друг с 
другом: русская и украинская станут одной - Русской армией. И не бу-
дет в Европе силы, способной с ней справиться. 

Понятно, что сейчас между нами и украинцами есть реки пролитой 
крови, взаимная ненависть. Но... Давайте не будем забывать, что наша 
цель не уничтожение хохлов, а уничтожение политического украин-
ства и украинского государства, как русофобского проекта. 

Наша цель - вернуть в состав России земли Малороссии, Новорос-
сии, Карпатороссии, а их жителей снова сделать русскими. И совмест-
но отомстить потом тем, кто спровоцировал нас на славянорез, на во-
йну с самими собой. Западу. 

Эта задача сложна, но она не выглядит невыполнимой. Вспомним, 
что запорожские козаки долгое время продавали свои шашки тем, кто 
лучше заплатит, ходили в походы на Русь в под началом поляков и 
крымских ханов. А потом все равно присягнули русскому царю, и ста-
ли основой Терского и Черноморского казачества, когда Екатерина от-
правила запорожцев жить и охранять границы Империи на Кавказ. 

Вспомним, что и восточные немцы из ГДР были самыми верными 
нашими союзниками по соцблоку. В отличие от поляков или болгар, 
которые сами стремились оторваться в сторону Запада, советское ру-
ководство сдало ГДР своим врагам, а не восточные немцы бежали из 
соцблока. Хотя, казалось бы, сколько взаимной ненависти было на-
коплено за время Великой Отечественной. А перебороли ее лет за 10 
после нашей Великой Победы.  

Да, наша глобальная цель не только победить на Украине, но покви-
таться с теми, кто устроил нам славянорез. И в этой мести великорос-
сы должны бить врага плечом к плечу с малороссами, пусть сегодня 
мы и смотрим друг на друга в прицелы. Украинцы должны снова стать 
русскими людьми. А забыть пролитую кровь нам поможет общая Пра-
вославная Вера. Враг это понимает, потому и воюет с Православием 
на Украине.

https://t.me/Klauz_i_Pustota/1526
https://t.me/SonOfMonarchy/14992
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Что-то знаю / Павел Данилин
Вы же понимаете, что как только украинцы скажут, что не хотят по-

гибать и не хотят убивать русских, все финансирование Украины Запа-
дом тут же прекратится.

По сути дела, украинцы продали свое будущее и свою страну за пра-
во сдохнуть на фронте в интересах Запада.

А Запад, в свою очередь, незадорого купил кровь и будущее Укра-
ины, заплатив за самоубийство целой страны грязными зелеными бу-
мажками, лишь для того, чтобы нагадить на заднем дворе России.

Скурлатов live
Депутат ГД от ЕР Ф етисов: нам нужно перестать палить деньги 

на всякие конфликты, которые кроме смерти людей ничего не не-
сут.                                                                                                                                           

Если специалисту по игре палкой с шайбой не дадут по «зубам», 
заставив публично извиниться, то, значит, вся партия «Единая Росси-
я»с депутатской фракцией в ГосДуме с этим согласны. Обалдеть. Когда 
наши ребята проявляют героизм на фронте, защищая от Запада суще-
ствование нашей Родины, находится  (так и хочется выразиться матом) 
ээээ... персонаж и депутат парламента (!), у которого хватает бесстыд-
ства заявлять подобное кощунство вслух, попадающее кстати под уго-
ловную ответственность. Прошу соответствующие партийные и пра-
воохранительные органы разобраться с отморозком, прибывшим из 
США рулить российским спортом. И идеологией в пользу врага заод-
но.

Лев Вершинин
История блогера, которому светит восьмерик за чистую правду, ни-

чуть не удивляет. В предыдущем Рейхе фрау Эльфриде Шольц, обыч-
ной портнихе, сдуру брякнувшей, что кровавая война важна только 
гитлеровскому режиму, вообще голову оттяпали, и сценаристу Эри-
ху Кнауфу за анекдот про вождя тоже. Рейх же и есть рейх, даже если 
«недо», там разве что официально диссидентов не казнят, и то лишь 
потому, что Хозяин не велит.  

Впрочем, ладно. Тут разные аналогии всплыть могут, поэтому опу-
стим.А вот насчет «не смогут поступать» - это уже куда пикантнее.

Хотя бы по той причине, что в «проклятом совке», от которого так 
страстно отрекаются киевские наци, даже дети «врагов народа», - 
вплоть до сына Троцкого, - спокойно поступали в самые престижные 
вузы . И частенько заканчивали их, и устраивались на престижную ра-
боту. Это факт, который самоё пока еще живая г-жа Альбац может под-
твердить...

Нам пишут из Янины.
Лев Рэмович), ну мы же с вами понимаем, что только в нацистских 
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государствах могут «дать блоггеру восьмерик за чистую правду».
У нас, в свободной стране, это, конечно же, невозможно.
Кстати, у Юлии Витязевой осталось полтора часа на то, чтобы выло-

жить в сеть адрес организации в которой работает она или, если она 
официально нигде не работает (такое бывает, когда работаешь как ИП 
или за разовые гонорары), организацию, где официально работает Ар-
мен Сумбатович Гаспарян, который мог бы передать ей официальную 
бумагу с подтверждением того, где и кем я служу, высланную по это-
му адресу.  

Если этого не произойдёт до 17-00, то я, как я уже сказал ранее, про-
сто выложу здесь текст обращения бойца полка 1487 в военную про-
куратуру, КОТОРОЕ У НЕГО ОТКАЗАЛИСЬ ДАЖЕ ПРИНЯТЬ.

Просто принять заявление.
Не посадить кого-то в тот же день.
Не расследовать обстоятельства в тот же день.
А просто принять.
Поставить входящий номер и выдать квиток - завление принял, вхо-

дящий номер присвоен такой-то, принял сотрудник такой-то.

BRIEF
Никиту Журавеля, который сжёг Коран, и которого избил сын главы 

Чечни Рамзана Кадыров Адам, попросили приговорить в 6 годам и 11 
месяцам колонии.

РИА КАТЮША
Ничего себе. Времена продолжают меняться  с бешеной скоростью. 

Сенатор Ковитиди сообщила,  что подготовила законопроект об уго-
ловной ответственности в военное время за саботаж, планируется об-
суждение.

Сказать, что этот закон перезрел – не сказать ничего. Саботаж ме-
стами у нас вообще превратился в системный. Но с учетом нашей не-
давней истории и пути в «светлое либеральное будущее» подобный 
закон можно сравнить только с признанием экстремистами организа-
ций извращенцев.

Это реальный серьезнейший шаг в сторону Победы и возрождения 
страны, так как чуть не впервые будет оговаривать реальное наказа-
ние за срыв Указов, Постановлений и оборонных договоров.

AGDchan
Наказание за саботаж может коснуться очень очень многих.

Сергей Миронов
💥💥 Предлагаю принять поправки в Уголовный кодекс, предусматри-

вающие введение наказания до трёх лет лишения свободы за отрица-
ние геноцида многонационального российского народа в годы Вели-
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кой Отечественной войны. Пакет законопроектов по данному вопро-
су сегодня внесён на рассмотрение в Государственную Думу.

Сергей Миронов
💥 Наша фракция «Справедливая Россия – За правду» поддержива-

ет законопроект о введении запрета на рекламную деятельность ино-
странных агентов.

 💥💥 Абсолютно правильная инициатива! Депутаты фракции «Спра-
ведливая Россия – За правду» выступили её соавторами. Документ раз-
рабатывали депутаты всех думских фракций, за исключением «Новых 
людей». Я бы на месте журналистов спросил кандидата на пост Пре-
зидента России от этой партии, почему «Новые люди» не считают воз-
можным участвовать в соавторстве этого закона. Ведь это правильная, 
логичная и своевременная инициатива.

 💥💥 Отмечу, что в прошлом году рекламу товаров и услуг на инфор-
мационных ресурсах иностранных агентов размещали более 200 рос-
сийских физических и юридических лиц. Тем самым они подпитыва-
ли и подкармливали тех предателей, которые работают на недруже-
ственные страны! Под благовидным предлогом они размещали ре-
кламу и оказывали финансовую помощь иноагентам, поддерживали 
врагов нашего Отечества. Пора положить этому конец, и именно об 
этом сегодняшний законопроект.

МАРДАН
В Екатеринбурге за госизмену арестовали гражданку России и США. 

По данным Ф СБ, с начала СВО женщина собирала деньги на нужды 
ВСУ

Пополняем обменный фонд. Это - хорошо. Я бы отлавливал прямо 
у американского посольства.

ZERGULIO🇷🇷
У нас тут в Екатеринбурге победитель конкурса тупости, гражданка 

США попалась на финансировании ВСУ, судя об упоминании госизме-
ны, впереди ее ждет много интересных и волнующих событий. 

Примечательно другое. Заканчивала УРФ У в 2013 году, самый раз-
гул белоленточных настроений, Болотная и т.п. Не удивлюсь, если яв-
ляется участницей обменных программ с США тех лет. 

Идем дальше. Гражданство получила в 2021 году, а в 2023 уже сно-
ва в России. Причем не к бабушке и маме в гости приехала, а целена-
правленно работала на ВСУ. 

Так выглядят идейные агенты. И думаю она не последняя. Сотруд-
никам Ф СБ респект.

Новости клики Тито
Список экстремистской (в понимании Решения Верховного Суда Рос-

сии от 30.10.2023 года) литературы пополнили книги Марселя Пруста, 
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Оскара Уайлда, Юкио Мисимы и Ф едора Достоевского. 
Вот несколько лет назад суд какого-то региона России по иску непу-

ганого прокурора признал экстремистской литературой одну из свя-
щенных для мусульман книг.

Все бы сошло с рук новоявленным культуррегерам в светло-синих 
(кстати!) мундирах, но это решение дошло до Рамзана Ахматовича Ка-
дырова, который появился в телевизоре, с трудом сдерживая правед-
ный гнев, и, поглаживая любимый позолоченный «Стечкин», по воз-
можности спокойно пообещал обжаловать это решение в установлен-
ном законом порядке. 

Кадырова некоторые лица обвиняют в насаждении беззакония, но 
вот в этом конкретном случае он как раз выглядел защитником и зако-
на и здравого смысла.

Интересно, найдется ли такой заступник за классиков мировой ли-
тературы Мисимы, Достоевского и Уайлда?

Логика Маркова
Якобы арестовано все руководство общества глухих. Какая-то ОПГ? 

Причины не поясняются. Могут быть разные варианты.
1. Просто коррупция. Там огромные деньги могли отмываться че-

рез все эти социальные программы.
2. Могла быть связи с США. Американские спецслужбы давно пы-

таются работать с разными российскими обществами инвалидов, ис-
пользуя их для работы в соц сетях.

BRIEF
Американский сенатор Линдси Грэм переобъявлен в розыск по уго-

ловной статье, следует из базы МВД России. Сегодня же он был вклю-
чен в российский реестр экстремистов и террористов.

ФЕДОРОВ.
Причина — сказал, что США воюет с Россией руками Украинцев.

Юрий Баранчик
Дедушка давно напрашивался, поэтому тут никаких вопросов нет.

Логика Маркова
США. Сенатор Линдси Грэм был включён в российский список экс-

тремистов и террористов. Сейчас. А пару месяцев назад он перебежал 
в команду Трампа.

Это позволит Трампу усилить свои позиции, так как даст ему воз-
можность отбивать атаки противников, обвиняющих его в мягкости 
по отношению к России.

Национальный Z Курс
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Экс-главком ВКС Сергей Суровикин и генеральный директор фон-
да перспективных исследований Андрей Григорьев исключены из на-
блюдательного совета госкорпорации «Роскосмос».

Ещё одна ветвь карьеры Суровикина завершается. Он не оправдал 
возложенных на него ожиданий, не подавил мятеж Пригожина в за-
родыше и сделал такое, за что был отправлен в ссылку. А как всё на-
чиналось...

Умеют американцы в манипуляции и не все им могут противосто-
ять, большинство и не может, особенно безидейные или с ложными 
идеями. 

Нам противостоит самый коварный и хитрый враг в истории — Им-
перия лжи, это никогда нельзя забывать.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Идея создания мощной линии обороны принадлежит президенту 

РФ , он контролировал этот процесс, сообщил Шойгу в интервью ТАСС.

Игорь Караулов
Ну то есть термин «линия Суровикина» больше применять нельзя.

Alex Parker Returns
Но стоит напомнить про генерала Земляникина, который активно 

гадил при реализации этой гениальной задумки президента. Хорошо, 
что вредитель был вовремя разоблачен и исключен из армии.

Лев Вершинин
Похоже, что имя генерала Суровикина вырезано из истории этой во-

йны, как имя Лаврентия Берия из Сольшой Советской Энциклопедии. 
Что ж, бывает. 
Надеюсь, однако, что славные имена полковника Ходаковского, дер-

жавшего оборону в Славянске и майора Прилепина, бравшего Бахмут, 
из истории этой войны вычеркнуты не будут

Логика Маркова
Шойгу заявил публично в присутствии Путина, что Россия не выво-

дила и не планирует выводить ядерное оружие в космос. 
Но это вовсе не миролюбивое заявление, потому что Шойгу заявил, 

что США это знают и что США по сути лгут про ядерные угрозы в кос-
мосе, лгут по тактическим политическим причинам.

Но весь мир облегчённо вздохнул, что ядерного космического кри-
зиса между США и Россией не будет.

ТАСС
Запад требует от Киева перечень целей на территории России с обо-

снованием целесообразности нанесения по ним ударов, сообщил ТАСС 
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источник.

ТАСС
Запад связывает поставки Украине ракет повышенной дальности с 

эффективностью их практического применения. Об этом заявил ТАСС 
источник.

Donrf
Тот случай когда даже матерится сил нету. Мы то ответим, вот толь-

ко в могилу пойдут все. Надеюсь в таком случае на хохлов пяток ракет 
найдут

ФЕДОРОВ.
В Госдуме предложили жителям России приготовиться к обстрелам
«Я даже не сомневаюсь, что их [ракеты большей дальности] поста-

вят», — в эфире телеканала «Россия-24» заявил глава делегации РФ  
на переговорах в Вене по вопросам военной безопасности и контроля 
над вооружениями Константин Гаврилов.

Депутат Евгений Ф ёдоров прокомментировал данное заявление в 
своём телеграм-канале: «Так что жителям регионов России, которые 
тянут (как источник власти) с реформами НОД, приготовиться».

Напомним, что депутат Ф ёдоров неоднократно заявлял о том, что 
США будут усиливать эскалацию конфликта с Россией на территории 
Украины, особенно в течение месяца до выборов президента, и по-
ставлять всё более тяжёлое вооружение для обстрелов российских го-
родов.

Политика Страны
ВСУ готовились к российскому вторжению 5 месяцев - с осени 2021 

года.
Об этом заявил новый командующий Сухопутными войсками Алек-

сандр Павлюк.
Говорит, когда в июле 2021 года он был назначен командующим 

Операцией объединенных сил, то после проведения анализа уже осе-
нью понимал «очень большую вероятность, что будет полномасштаб-
ная война».

«О ее масштабах было еще трудно понимать, но то, что она, как 
минимум, захватит территорию Луганской и Донецкой области – это 
было очевидно», - сказал Павлюк.

И добавил, что были все признаки, что вторжение начнется не толь-
ко со стороны «ЛДНР», но и РФ .

«Поэтому уже с осени мы приступили к выполнению определен-
ных действий для того, чтобы успешно встретить и нанести ему макси-
мальное поражение. Понимая, что соотношение сил и средств было 
и будет не в нашу пользу, но у нас все равно вариантов не было – мы 
должны были выстоять, потому что за нами была вся Украина. Поэ-
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тому в течение пяти месяцев мы готовились к отражению полномас-
штабной агрессии», – сказал Павлюк.

По его словам, уже к февралю позиции были укреплены.
«На февраль мы сделали максимально все, чтобы достойно встре-

тить врага: все позиции были максимально усилены, просчитаны все 
возможные варианты действий, перемещены все резервы. Мы два 
раза, как минимум, проводили полномасштабную тренировку, а ло-
кальных тренировок было проведено очень много», – рассказал Пав-
люк.

ГУР, по его словам, докладывало о подготовке вторжения в янва-
ре-феврале 2022 года.

Напомним, что власти Украины до последнего отрицали возмож-
ность вторжения РФ . Зеленский говорил, что «в мае будут шашлыки». 

Автор книги о президенте Украины Саймон Шустер писал, что Зе-
ленский действительно не верил в возможность вторжения и не гово-
рил готовиться к нему даже жене.

Русский инженер
Ещё один срыв покровов для граждан Украины. Тем, которым в уши 

ссало власть Зеленского, про внезапность, коварство. Они за 5 меся-
цев до СВО знали, причём намеренно не информировали население 
об угрозе, чтоб прикрытся живым щитом, для того чтобы удержать-
ся у власти. Ведь изначально операция готовилась по сути полицей-
ской, русским солдатам даже не давали разрешение на ведения огня, 
а росгвардия заходила с щитами и дубинками. Под уверение укра-
инских элит, что они сами этого клоуна скинут и будут сотрудничать с 
Россией.

Так что вся эта бойня была запланирована именно клоуном. Это для 
тех, кто еще мычит что-то про агрессию. Можно им тыкать и спраши-
вать, так кто же вас обманул, и смотреть как они мычат и пытаются 
юлить.

Тремпель Белгород
Унылую провокацию с экстремистом и террористом Навальным в 

Белгороде никто не заметил. 
Но препарировать эту гадость, этот мелкий эпизод глобальной и про-

валившейся технологии, на всякий случай, надо.
1. Утром 16 февраля в Белгороде приглашают писать письма полит-

заключённым. Это масштабируется в маргинальных медиа. 
2. Эти же медиа сообщают о якобы настойчивом внимании неиз-

вестных к организаторам будущего события.
3.  Днем 16 февраля приходит новость о смерти оппозиционера.
4. Вечером этого же дня к мемориалу жертвам политрепрессий в 

парке Памяти в Белгороде несколько активистов приносят цветы. Здесь 
же в ответ кладут фото коляски четырехмесячной девочки, которую 
накануне ВСУ убили чешской ракетой на стадионе 42-й школы. 
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5. В городе оплакивают погибших и спорят о формате обучения. Ни-
каких протестных улиц. Их и быть не могло. 

Навальнобесие давно разбилось о здравый смысл. Адепты радика-
ла, правые или левые, голубые или зелёные, испугавшиеся или решив-
шие переждать, сбежали. Которые остались — были способны лишь 
мелко нагадить в инфополе.

Наивная до пошлости, примитивная до мерзости история закончи-
лась, так и не начавшись.

Друид
Запад в лице его дипломатов в ближайшие дни получит жёстко по 

рукам в связи с требованиями предоставить доступ к расследованию 
обстоятельств смерти Алексея Навального (внесён в реестр экстреми-
стов и террористов). Послы Швеции, а ранее Германии и стран Балтии 
уже получили жёсткую отповедь МИДа о недопустимости вмешивать-
ся во внутренние дела России. Но не всё поняли.

Аналогичные меры собираются запрашивать и США, а президент 
Джо Байден заявил, что рассматривает новые санкции против России. 
Он может даже ввести новые санкции против своего маразма, но во 
внутренние дела России вмешиваться никто не даст. Не для того суве-
ренитет укрепляли, чтобы его на всяких байденов и шольцев разме-
нивать.

Но в целом сюжет со смертью А. Навального со стороны Запада бу-
дет и дальше раскручиваться. Тем самым оппоненты России получили 
зацепку, которая им необходима для попыток признать действующую 
власть нелегитимной. Именно к этой абсурдной цели и будут идти.

Что-то знаю / Павел Данилин
Глава дипломатии Евросоюза Жозеп Боррель потребовал от России 

разрешения на проведение «независимого и транспарентного меж-
дународного расследования» смерти Алексея Навального.

Хочу поинтересоваться, а к чему этим моральным уродам какое-то 
расследование? Они ж уже почти все высказались по поводу смер-
ти  Навального так, как будто уже и расследование провели, и все все 
знают.

Вот что сказал сам Боррель вчера:
«Мы выразили глубочайшие соболезнования от  ЕС Юлии Наваль-

ной. Владимир Путин и его режим понесут ответственность за смерть 
Алексея Навального».

Какое расследование Боррелю нужно было, чтобы сказать эти сло-
ва? Зачем ему расследование, если он уже виновных назначил?

А вот что изрвергали из своих поганых пастей его коллеги.
Глава МИД Норвегии Барт Эйде: «Глубоко опечален новостями о 

смерти Навального. Российское правительство несёт тяжёлое бремя 
ответственности за это».

Глава МИД Латвии Эдгар Ринкевич: «Что бы вы ни думали об На-

https://t.me/wisedruidd/7241
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вальным, как о политике, он был только что жестоко убит Кремлём. 
Это факт и то, что все должны знать об истинной природе нынешнего 
российского режима»;

Глава МИД Чехии Ян Липавский: «Россия всё ещё относится к во-
просам внешней политики так же, как она относится к своим гражда-
нам. Она превратилась в жестокое государство, которое убивает лю-
дей, мечтающих о прекрасном, лучшем будущем, таких как Немцов 
и теперь Навальный, который был заключён в тюрьму и замучен до 
смерти»;

Председатель Евросовета Шарль Мишель: «ЕС возлагает на россий-
ский режим единоличную ответственность за эту трагическую смерть»;

Президент и наркоман Украины Вольдемар Зеленский: «Очевидно, 
он убит Путиным, как и тысячи других замученных».

Премьер Швеции Ульф Кристерссон: «Российские власти и лично 
Президент Путин несут ответственность за то, что Навального больше 
нет с нами»;

Госсекретарь США Энтони Блинкен: «Cмерть Навального в россий-
ской тюрьме, а также зацикленность и страх одного человека только 
подчёркивают слабость и гниль в сердце системы, которую построил 
Путин. Россия несёт за это ответственность»;

Президент Ф ранции Эммануэль Макрон: «В сегодняшней России 
свободные люди помещаются в ГУЛАГ и приговариваются к смерти».

Что? Расследование?
Кто вы такие?
Мы вас не знаем.
Пошли .. ...

Умный еврей при губернаторе
Спасибо украинским пропагандистам и профессиональной необхо-

димостью из читать. Я ознакомился со стихами на смерть Навального 
от Лео Каганова, Веры Полозковой и Семена Слепакова. 

Слушайте. С такими Некрасовыми вы революцию не организуете. 
Народ не разбудите. Как-то тщательнее надо, ребята. Лучше отраба-
тывать гроши, что ли...

Старовойтов о политике
Надо понимать, что в политическом смысле Навальный* умер не 

вчера, для дела мировой либеральной Революции он перестал суще-
ствовать 4 августа 2023 года, когда его приговорили к 19 годам особо-
го режима. Ждать до середины века из тюрьмы его никто не собирал-
ся, а режим сам себя не свергнет. Противники Путина должны были 
на этом этапе прийти к очевидной мысли, что ставка на Навального* 
не сыграла. 

Но пока был жив сам Навальный*, невозможно было начать и сле-
дующий проект. Любые попытки при живом Навальном* начать выво-
дить новых лидеров оппозиции неизбежно натолкнулись бы на обви-

https://t.me/governorsjew/9644
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нения в предательстве главного российского оппозиционера. Со смер-
тью Навального* этот конфликт был снят. 

Теперь российскую оппозицию можно пересобрать заново, переос-
мыслить ее цели, задачи, методы, забыть все конфликты внутри Ф БК** 
и начать раскрутку нового лидера. 

Таким образом, сейчас происходит возврат в точку где-то около 2008 
года. Старт тоже выбран технологически безупречно - президентские 
выборы.

Умный еврей при губернаторе
Смерть ей к лицу: Как выбирали дату смерти Навального. Тайна улыб-

ки Навальной
Не надо себя обманывать. Всё, что произошло с признанным экс-

тремистом и террористом Алексеем Навальным* до и после его кон-
чины, было хорошо просчитано, и отнюдь не в России. Его труп поя-
вился в точности тогда, когда понадобился западным кураторам, и его 
принялись использовать с большим умением и цинизмом. И вдову 
Юлию привлекли не просто так, а с далеко идущими целями. 

Друид
Статус российской Светланы Тихановской для Юлии Навальной – 

явно не в пору. Её используют в качестве символа несистемного про-
теста, который унаследован ею от умершего Алексея Навального (вне-
сен в список экстремистов и террористов).

В реальности, Ю. Навальная вряд ли будет принята несистемной оп-
позицией в качестве своего лидера. Её роль номинальная, а кто ей бу-
дет рулить – тоже известно. Главным скрепляющим фактором в пользу 
Ю. Навальной является тот факт, что её выбрали на Западе в качестве 
«консолидирующей фигуры» и это будет иметь значение с точки зре-
ния выстраивания табели о рангах для всех несистемных политиков 
российского происхождения, которые пребывают вне России. Проще 
говоря, западные спецслужбы и политическое руководство Евросою-
за указало на роль и статус Ю. Навальной и сейчас последуют попытки 
консолидировать всё это так называемое движение.

Практичным и циничным политикам коллективного Запада совер-
шенно наплевать на то, что все эти несистемные оппозиционеры не 
имеют особого влияния на российское общество. Сейчас Запад под-
ключит весь свой информационный и прочий ресурс на раскрутку Ю. 
Навальной. Её и будут представлять в качестве «спасителя прекрас-
ной России будущего». И мало кого интересует, что Ю. Навальная со-
вершенно не политик и не обладает для публичной политической де-
ятельности не только навыками, но и возможностями, так как в Рос-
сию она возвращаться не собирается.

Роман Алехин
Король Умер, да здравствует королева! Политика Запада очень пред-

сказуема. Только Навальный умер, на трон созданной и щедро опла-
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ченной западом оппозиции сразу же вошла Тихановская 2.0 Наваль-
ная. 

И Запад за это ругать нет смысла - это стандартные механизмы со 
времен лжедмитрия. При этом, обратите внимание на вид Навальной 
до и после. Ее даже состарили и создали новый имидж, чтобы он была 
похожа толи на Екатерину, толи на Елизавету.

Лжеимператрица, созданная ложью, которая распространяет ложь. 
Очень предсказуемые. Но уйдет в забвение, как и Тихановская. Да, 

будет какое-то время мелькать в евро-американских таблоидах, но по-
том место ей будет только у Гордона и какой-нибудь Латыниной, где 
она сначала будет ругать Россию, а потом, как Чичваркин начнет наме-
кать, что очень хотела бы вернуться на Родину. Хотя, в принципе, если 
найдется тот, кто ее будет танцевать и возить на курорты, то ей впол-
не этого хватит для жизни...

МАРДАН
Если бы политической кампанией Юлии Навальной занимались до-

брые русские люди, они предложили бы ей исторический формат «Кня-
гиня Ольга сжигает древлян живьем в бане».

Но, поскольку, заниматься промо будут скудоумные иноагенты, нас 
очевидно ждет римейк «Дейнерис Бурерожденная приказывет Безу-
пречным убить всех господ Астапора».

Зумерам может и зайдет, но от жирного Леонида Волков в роли 
Джораха Мармонта мне уже сейчас дико смешно.

настойка шизандры
В розовых низинах девичьего телеграма, на самом дне глиттерных 

болот, порой обнаруживается уникальнейшая хрень: вот прям щас в 
одном из каналов прочла, что, мол, Юля Навальная это реинкарнация 
княгини Ольги Киевской

Александр Жучковский
Мы с Андреем Никитиным считаем, что нашим ответом Юлии На-

вальной должна стать Мирослава Регинская.

Что-то знаю / Павел Данилин
Юлия Навальная -
Ставка провальная.
Только такая мысль по итогам выступления вдовы клико кличко на-

вального. Написали ей речь, посадили, намарафетили. А получилась 
какая то ерунда. Ну, как будто  села коза рогатая и бодатая перед ка-
мерой, и начала художественный пердеж с присвистом. 

Сижу, смотрю, слушаю. И с каждым словом остатки жалости к На-
вальному улетучиваются. А презрение к Навальной растет. И чем даль-
ше, тем больше понимаю, что никакого трупа им выдавать нельзя. А 
то эти подонки додумаются, распилят его на кусочки и будут торговать 

https://t.me/mardanaka/19488
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мощами. А главный кусочек каким-нибудь ядом начинят и будут нас 
винить в очередном отравлении. 

Знаем, проходили. 
А Юля Навальная, конечно, молодец: на ходу подметки рвет. Не дай 

бог никому такую супругу! Так суметь нагадить образу покойника сво-
ей незамутненной алчностью... Остыть труп еще не остыл, а она уже с 
низкого старта ломанулась к корыту, расталкивая локтями всех, брыз-
гая слюной и яростно визжа «это мое, это я забираю, пошли все вон, 
вы непатентованные»... Это ж как Лешу Юле надо было ненавидеть 
при жизни? Чтобы так после смерти отыгрываться?

МИГ России
Илон наш Маск заблокировал аккаунт Юлии Навальной в сети X (быв. 

твиттер)
Дабы не разжигала.

Платон Беседин
Такой он - запах свободы…

Холмогоров
Тот неловкий момент, когда в эту игру оказывается можно играть 

вдвоем.

Роман Алехин
Илон Маск много говорит о свободе слова и много делает, чтобы 

свободное слово было чистым - без оскорблений и клеветы.  
Свобода и вседозволенность - это не одно и то же и пора, в том чис-

ле на Западе, понять, что вседозволенность и животная свобода начи-
нает напрягать обычных и влиятельных людей в том числе в США.

Образ будущего
Илон Макс заблокировал в сети Х (заблокировано Роскомнадзором) 

аккаунт Юлии Навальной.
При этом наш новый союзник вживляет чипы в мозг подопытным. 

Страшная сила - мы и Маск.

Байки из Спасской Башни
Тем временем сеть Х после часа блокировки разблокировала акка-

унт супруги усопшего в колонии оппозиционного блогера.
Кто-то пишет, что технический сбой. А может, таки Илон показал, на 

всякий случай, кто в доме хозяин?

Логика Маркова
Аккаунт Юлии Навального был заблокирован сетью Х из-за боль-

шого количество ботов. Для искусственной раскрутки аккаунта. Пото-
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му что ясно, что без ботов мало кто будет читать этот аккаунт.
Но после вмешательства невидимых сил этот аккаунт был разбло-

кирован. Вот кто вмешался- тот и руководит этим аккаунтом. Кто бы 
это мог быть, кому не решился перечить даже дерзкий и сверхбога-
тый Илон Маск?

Вывод - аккаунт Юлии Навальной не имеет отношения к Наваль-
ной. Он полностью контролируется спецслужбами. Связь здесь толь-
ко та, что это контролируют те же спецслужбы, что и Навальную и что 
и раньше контролировали самого Навального.

Впрочем, этот вывод абсолютно банален и его вы все знаете и так.

МАРДАН
Мадам Навальный уже обеспечила себе уголовную статью.
Вдова призвала не признавать итоги президентских выборов, вве-

сти санкции против доверенных лиц Путина. Но самое «жирное» не 
это.

Навальная просит делать различия между руководством РФ  и рос-
сиянами. “Люди, бегущие от войны и диктатуры, — не ваши враги. Им 
нужно сочувствие и защита. Их не следует наказывать, им нужно по-
могать”.

На всех остальных, которые решили не убегать от войны, можно 
сбрасывать ядерную бомбу. Выжившими займётся Нансеновский ко-
митет.

Они еще тупее, чем я даже предполагал.

Логика Маркова
Началась кампания призывов со стороны разных общественников 

к лидерам стран Запада не признавать выборы в России. Ф укуяма вот 
с компанией опозорился. Да они давно планировали эту кампанию. 
Теперь их план такой.

Заявить, что Путин не просто плохой политик, как раньше. Не про-
сто военный преступник. Не просто организатор геноцида (геноцидо-
мом эти безумцы называют вывоз детей из зоны боевых действий в 
санатории). А ещё и просто незаконный президент. 

И на этом основании они будут призывать всех мировых лидеров 
никогда не общаться с Путиным.

Но это не будет иметь эффекта. Потому что они же уже в геноциде 
обвинили, чего уж хуже? Вообще то обвинение в геноциде даже уже и 
основание для подготовки теракта против Путина. Дошли уже до края 
раньше.

И все мировые лидеры послали с их антипутинскими глупостями 
подальше. И все общаются.

Может быть это отрицание признания выборов будет использова-
но для захвата посольств например? Или это так копится политический 
капитал для будущего размена при перемирии? Дескать, мы вас при-
знаем президентом, а вы отдаёте Авдеевку? Но это тоже вроде глупо?

https://t.me/mardanaka/19495
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Национальный Z Курс
Идеологический патруль НОД 
Ужесточается характер битвы за суверенитет. 
В преддверии выборов президента множатся провокации против 

пикетов Национально-освободительного движения (НОД). Повылеза-
ло множество фриков, агрессивно настроенных против плакатов с Вла-
димиром Путиным и газет с его изображением. Не боятся действовать 
в людных местах среди бела дня. 

За последнюю неделю нами зафиксировано четыре крупные про-
вокации.

Об одном инциденте у метро Международная мы подробно писа-
ли, идёт разбирательство полицией. Два дня назад было нападение 
на пикетчика в Санкт-Петербурге, оно на видео. 

Только в Москве за последние два дня было два нападения. Несмо-
тря на опасность, ни один наш активист не дрогнул, наоборот, количе-
ство акций НОД продолжает расти. 

За последние две недели практически удвоилось количество пи-
кетчиков в столице, раздаётся рекордное количество газет, на номер 
с Путиным «Выбор между жизнью и смертью» у населения большой 
ажиотаж. В Москве на месяц не хватило 100 тысяч газет. В Санкт-Пе-
тербурге и других городах инфоснаряды НК разлетаются на ура, прак-
тически не зафиксировано выбросов.

Отдельное спасибо правоохранительным органам и МВД, которые 
нас прикрывают, и во многих местах стоят вместе с нами. В ближай-
шее время наша сила будет только нарастать, а все провокаторы по-
несут заслуженное наказание.

Идеологический патруль НОД надёжно прикрывает столицу нашей 
Родины и не даёт шанса на майдан.

Логика Маркова
Прабово. Запомните это слово. Это не название деревни на Украине, 

которую наши взяли. Это имя нового президента Индонезии. Запад-
ная пресса пишет про него, что это новый друг Путина во главе огром-
ного быстро растущего тихоокеанского мусульманского государства. 
Наш друг. Предложил ранее такую модель решения украинского кон-
фликта, от которой в Киеве пришли в ярость.

МИГ России
Английское судно Rubymar, атакованное хуситами, окончательно за-

тонуло.
Для кого-то ерунда, а для системы мировой торговли (где громад-

ную роль играют страховщики) — значительное событие.
И никто так и не смог ликвидировать угрозу.

Логика Маркова
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Хуситы потопили впервые корабль. Раньше только повреждали их 
ракетами. А сейчас первый раз утопили. Британский торговый корабль. 
Это значит, что америнская коалиция против хуситов не эффективна.

Умный еврей при губернаторе
УДАР ХУСИТОВ - СУДНО МГНОВЕННО ИДЁТ КО ДНУ. США УЖЕ НЕ ОТ-

МЫТЬСЯ ОТ ПОЗОРА
Хуситы продолжают топить западные корабли в Красном море. США 

пытаются делать хорошую мину при плохой игре. Однако от позора 
уже не отмыться никогда.

МАРДАН
То, что корабли под британским флагом тонут в Красном море, а не 

в Чёрном и то, что их топят хуситы, а не мы, выглядит не очень.

Юрий Баранчик
Заместитель министра иностранных дел правительства Саны Хусейн 

аль-Эззи предупредил 16 февраля, что Вашингтон «скоро» пожалеет о 
своей эскалации против Йемена.

Очевидно, что хуситам явно не хватает современных российских 
противокорабельных ракет, наших военных инструкторов и помощи в 
наведении данных ракет на цели. При этом цели должны быть воен-
ные. Корабли ВМС США и Британии, даже Британии – в первую оче-
редь.

Это ровно то, чем занимается НАТО на Украине. Тот же флагман Чер-
номорского флота 13 апреля 2022 года был потоплен американски-
ми противокорабельными ракетами Harpoon. Не сомневаюсь, что и 
управляли ими иностранные боевые расчёты.

Как говорится, долг платежом красен.

РИА КАТЮША
На такое видео можно смотреть долго. Маленькие но гордые хуси-

ты топят транспорты мелкобританцев и прочих самозванных «хозя-
ев мира». Завидуем! И ждем аналогичное видео, например, из бас-
сейна Черного  моря, где летает непуганный американский  беспилот-
ник RQ-4 Global Hawk

Димитриев
Почему победить Йемен невозможно? Про великих воинов в шле-

панцах и катом за щекой вы много раз читали. Про горный рельеф Йе-
мена и иранские оружейные технологии тоже. Но самое важное не в 
этом. В Йемене многочисленное население и высокая рождаемость. 
Ежегодно на свет появляется больше миллиона йеменцев, из них по-
ловина понятно мальчики. Вы можете устроить там аннигиляцию го-
родов в стиле СВО, но в следующем году ваших врагов будет только 
больше. А в следующем ещё больше, и они будут становиться только 
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злее. 
Афганистана это тоже касается.

Графономика
Красноморский капкан захлопнулся, Индия практически перестала 

поставлять топливо в Европу: дорого везти в обход Африки. Для стран 
ЕС перекрыт второй важнейший канал поставки готовых нефтепродук-
тов. От дефицита топлива спасает лишь межсезонье. Однако впере-
ди посевная, переходящая в традиционный летний пик потребления. 
Если к тому времени логистика не наладится (а для этого пока нет ни-
каких предпосылок), то уже в ближайшие месяцы внутренний рынок 
нефтепродуктов ЕС начнет искрить.

Ситуация усугубляется тем, что «серый» импорт российского топли-
ва через Турцию тоже в любой момент может закрыться по двум при-
чинам: проблемы с платежами и многочисленные поломки россий-
ских НПЗ из-за атак беспилотников и санкций на ввоз оборудования. 
Российский спрос отечественные НПЗ удовлетворят, а вот на внешнюю 
торговлю топлива все меньше.

Проблему дефицита могут решить американские производители, 
но в условиях монополии поставок они постараются получить макси-
мум прибыли от роли «белого рыцаря» спасающего транспорт Евро-
пы.

МИГ России
Баб-Эль- Мандебский логистический капкан для Европы захлопнул-

ся.  Значит, впереди рост цен на топливо в Германии, Ф ранции и т.д..
Наверное, с 2022 года впервые можно уже ответственно, а не во-

люнтаристки, говорить о том, что миру придется передоговариваться 
по-взрослому. Учитывая интересы глобального юга и его «северного 
лоббиста» в нашем лице.

И чем быстрее это произойдет, тем менее болезненно для запад-
ного обывателя будут эти перемены.

Юрий Баранчик
Тем временем хуситы захватили секретный американский подво-

дный дрон
Речь идет о «Remus 600» - одной из самых современных подводных 

разведывательных единиц у США.
И, пока ловили дрон, нанесли ракетный удар по израильскому суд-

ну MSC Silver. 
Надо бы с ними дружить, пока не поздно.

GREY ZONE
Пока по лётчику-перебежчику Максиму Кузьминову нет никакой ин-

формации, можно ответственно заявить, что вчера в окраинах одес-
ского Гвардейского 💥 был подорван автомобиль с членами «Украин-
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ской добровольческой армии», крыла вышедшего из «Правого секто-
ра».

Объектами мероприятия российского органа военной разведки яв-
лялись Альберт и Наталья Кручинина. Планирование, подготовка и ра-
бота партизанской группы заняло немногим более полугода.

историк-алкоголик
На сколько я могу знать, Кручинин в Одессе известен тем, что под-

гонял свой «бусик» (догорает на фото №2 и №3) набитый звуковой ап-
паратурой к местам, где проводились мероприятия, посвященные по-
миновению жертв 2 мая, включал немецкие и украинские национа-
листические песни, тем самым заглушая любые выступления скорбя-
щих.

Ну, что ж. Поздравляем. Эта вечеринка на патибасе для Кручини-
на закончилась так, как и должна была - взорвали танцпол, зажгли так 
зажгли.

Андрей Медведев
Если по поводу ликвидации предателя Кузьминова есть по-преж-

нему сомнения, то по поводу кровожада Кручинина из «Правого Сек-
тора» можно совершено определённо сказать, что это не внутренние 
разборки укронацистов.

Кручинина отработали. Это не случайность, не совпадение.

Логика Маркова
В Одессе взорван в автомобиле известный в городе неонацист, ко-

торый и в Правом Секторе, и убивал ещё в Доме профсоюзов.
А во Львове кто-то местные расстреляли охрану военного завода 

ночью, зашли на завод и взорвали его. Завод дроны производит.
В Испании возможно ликвидирован предатель, за 0.5 миллиона 

евро угнавший на Украину вертолёт армии России. 
Тенденция, однако. Ранее только СБУ и ГУР МО Украины работали 

активно на территории России. Сейчас вот понемногу начинается и от-
ветная активная  работа разведки России. 

Вообще то оккупация Украины со стороны США и Британии и Поль-
ши и НАТО закончится, когда «земля будет гореть под ногами оккупан-
тов».

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Директор СВР Нарышкин о гибели в Испании перебежчика Кузь-

минова: этот предатель стал моральным трупом, когда планировал 
свое преступление

Русский тарантасъ
Препарировал судьбу летчика-предателя Кузьминова. Он был мертв 
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уже в те секунды, когда замыслил содеянное.
«Кузьминов ждал, когда ГУР Украины и лично Буданов, выплатят 

ему кровавые сребреники. Но, платить ему не спешили. Зачем? Вер-
толет угнан, Россия лишилась трех военных летчиков, скандал прогре-
мел. Дело сделано и для полумиллиона долларов можно найти более 
полезное применение. Но и кидать Кузьминова в открытую тоже было 
неудобно – это повредит работе с другими потенциальными предате-
лями».

Логика Маркова
Глава СВР Сергей Нарышкин косвенно подтвердил ликвидацию пре-

дателя, угнавшего вертолёт на Украину. Значит, реально нашли и лик-
видировали.

Правительству Испании урок- прекратите поддержку неофашист-
ского режима на Украине

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Гражданская гвардия Испании, комментируя расследование пред-

полагаемого убийства предателя Кузьминова заявила, что нашла под-
дельные документы расследует их принадлежность. Расследование 
засекречено, о деталях сообщат власти «другой страны».

АДЕКВАТ Z
Конец иудиной карьеры бывшего летчика Кузьминова, угнавшего к 

хохлам вертолет и убившего товарищей по экипажу, оказался скорым 
и банальным: несколько пуль в гараже плюс переехали машиной в ка-
честве заключительного (или предварительного, не знаю) аккорда.

Кто бы ни уничтожил мразь (мотивы легко находятся и у бандеров-
цев, от которых он свалил в Испанию, и у их хозяев), эффект на буду-
щее обеспечен в любом случае: те из военных преступников, кто пе-
реживет разгром, сумев избежать плена, именно на этом примере не 
будут себя чувствовать в безопасности нигде и никогда, приучившись 
видеть срывающую крышу угрозу в каждом встречном на улице, ка-
ждом курьере на пороге, каждом шорохе в доме и каждой вороне в 
небе. И этот эффект, я бы сказал, важен никак не менее, чем сам по 
себе предатель, которым стало меньше.

Культурная война | Kulturkampf
Капитан? Нет, теперь уже майор Шарий мастерски пытался замести 

следы, но испанские власти всё же подтвердили, что был ликвидиро-
ван именно предатель Кузьминов.

Подсвинок жил в Испании по поддельным документам, что объяс-
няло несовпадение возраста, имени и гражданства. Но все эти трюки 
не спасли его от наших специалистов.

Пожалуй, это первая известная успешная операция российских спец-
служб против врага за последние 2 года. Не надеемся на новые успе-
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хи, но если будет ещё — похвалим.
Слава России! Русские вперёд! 💥💥

Андрей Медведев
Я позволю себе все же посомневаться в правдивости сообщений 

испанской прессы и агентств о том, что в Аликанте убит именно пре-
датель Максим Кузьмин.

Потому что по сообщениям британской официальной прессы, пре-
датель  Скрипаль живёт где-то в Новой Зеландии (подземной, види-
мо?). По сообщениям всех европейских государственных СМИ русские 
варвары устроили бойню в Буче.

По сообщениям этих же СМИ, на Донбассе малазийский самолёт 
сбили тоже русские, а бойню в Доме Профсоюзов в 2014 году боль-
шинство этих СМИ не заметили.

Западные СМИ прежде всего инструмент инфовойны. 
И лишь потом источник информации.

МИГ России
Или хотя бы подождать каких-то официальных заявлений. А то все 

ссылаются на EFA, EFA на некий источник, а тот источник скорее всего 
тот же самый ГУР и круг замкнулся 💥

И еще раз, как с Литвиненко со Скрипалями, ор должен был бы уже 
давно стоять до небес. А его нет. Что тоже очень подозрительно.

ZERGULIO🇷🇷
Кузьминов это или не Кузьминов, тут есть один важный момент
Вот Сергей Скрипаль был полковником ГРУ. Завербован Секретной 

разведывательной службой Великобритании в 1995 году во время ко-
мандировки в Испанию,. От Скрипаля британская разведка МИ-6 по-
лучила информацию о нескольких десятках российских агентов за ру-
бежом. Скрипаль передавал британцам секретные сведения о россий-
ских военных объектах, среди них — о военном космодроме Плесецк 
в Архангельской области, в общей сложности около 20 тысяч совер-
шенно секретных документов. Всего Скрипаль получил от британской 
разведки за 9 лет сотрудничества более 100 тысяч долларов. 

Где теперь Скрипаль? Ну формально он весь спрятан-спрятан, но 
большинство тех, кто в теме, склоняется к тому, что после последне-
го использования с отравлением «спрятали» Скрипаля где-то на даль-
ней военной базе под бетонной плитой. Просто он больше не нужен. 
Куда практичнее «спрятать» его от злого Путина (см. бетонная плита).

А тут Кузьминов. Одноразовый PR контрацептив. После отработки 
инфоповода с его перелетом - он сразу стал не нужен. Кто-то хоть на 
минуту верит, что ему выплатят 500.000$, сделают пластическую опе-
рацию и новую личность? Вы серьезно? 

Даже если в Испании ненастоящий Кузьминов, а операция прикры-
тия ГУР - у настоящего Кузьминова перспективы так себе. Это не зна-
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чит, что наши спецслужбы не будут его искать или проверять досто-
верность информации в Испании. Но Кузьминова при любом раскла-
де ждет только яма. А если он рот где-то откроет, кому это надо? Про-
ще «спрятать» его от злого Путина (см. бетонная плита). 

Рим предателям не платит (с)

МАРДАН
По поводу «ликвидации» предателя Кузьминова.
Любой человек с остатками здравого смысла споткнулся бы на двух 

моментах.
1. 12 (или 9) выстрелов в упор, а потом его «переехали автомоби-

лем». 
Это не сценарий фильма «Перевозчик-10».
2. Представитель ГУР «подтвердил смерть Кузьминова».
Хохлы просто смеялись нам в лицо, наблюдая энтузиазм отечествен-

ных медиа, накинувшихся на «новость» как стая бродячих собак.
В 50-е годы советские спецслужбы накопили огромный опт ликви-

дации предателей. Никакого медийного шума тогда это не вызывало.
Исполнитель после работы для опознания должен был привез-

ти часть тела. Хорошо если в картотеке были пальчики, а вот если не 
было, тогда нужно было отпилить голову, заморозить и привезти в со-
ветскую зону. Для этого в автомобиле делали холодильник под видом 
второго бензобака.

Сегодняшние публикации в духе «убили Кузьминова или нет, это на 
самом деле неважно» выглядят еще глупее, чем вчерашняя перемога.

ВЧК-ОГПУ
Источник ВЧК-ОГПУ рассказал, что официальной причиной смерти 

35-летнего Ивана Сечина – сына главы Роснефти Игоря Сечина – на-
зван «оторвавшейся тромб».

При этом Сечин запретил сотрудникам СКР, Ф СБ и другим силови-
кам заниматься вопросами смерти Ивана. Занималась этим Служба 
безопасности Роснефти, состоящая из бывший сотрудников Ф СБ и СКР, 
лично преданных Сечину. Эти безопасники склонны к различным «те-
ориям заговоров» и конспирологии.

По данным ВЧК-ОГПУ, на третьи сутки после смерти, Иван Сечин 
был похоронен.

Глазьев для думающих людей
Очевидно, что отечественная экономика смогла преодолеть бес-

прецедентное санкционное давление. Более того, официальная ста-
тистика утверждает, что наблюдается рост не только ВВП, но и дохо-
дов у населения страны. Однако ЦБ продолжает проводить жёсткую 
денежно-кредитную политику, а в МВФ  считают, что после 2024 года 
Россия «свалится в штопор рецессии». Где мы находимся в реально-
сти? Почему тезис о том, что Россия — пятая экономика мира, вызы-

https://t.me/mardanaka/19485
https://t.me/vchkogpu/45948
https://t.me/glazieview/4968
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вает скепсис у граждан страны? Сможет ли Россия выдержать сопер-
ничество со странами Запада, если их ВВП в 25 раз больше нашего? 
Юрий Пронько обсуждает эти вопросы в «Царьград. Главное» с акаде-
миком РАН Сергеем Глазьевым.

Сыны Монархии
Атомное Православие в действии! 
16 пар сотрудников атомной отрасли поженились на выставке «Рос-

сия, поехали !».
Пожелаем им бомбического ядерного размножения!
Русских должно быть много!

ZERGULIO🇷🇷
Смотрю на ребят и искренне за них рад. И хочется, чтобы их браки 

никогда не попали в статистику разводов. 
А если представляю, как подобное мероприятие выглядело бы в 

США или ЕС - волосы встают дыбом и начинают потрескивать электри-
чеством. Очень, очень повезло родиться и жить в России 💥💥

Байки из Спасской Башни
Стано известно, что 29 февраля Владимир Путин обратится к Ф еде-

ральному Собранию с ежегодным президентским Посланием.
Видимо, мы услышим итоги СВО за 2 года ее проведения и планы 

Путина как Верховного главнокомандующего по конечной реализации 
поставленных в феврале 22 года задач.

Наверняка будет дана оценка преобразованиям в мире и расшире-
нию международной коалиции стран, стремящимся к многополярно-
му миру.

Возможно, будут озвучены геополитические планы Путина на бли-
жайшие шесть лет нового президентского срока.

В целом, будет не лишним послушать послание-2024. Время нынче 
такое - эпохальное!

https://t.me/SonOfMonarchy/15007
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56605
https://t.me/kremlin_bashnya/42871
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ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Построения на полигонах,
• Смерть самурая,
• Российские успехи на фронте 
• Донецк, главный город на всей земле, который изменил весь мир, 

по-прежнему обстреливают,
• Российские фронтовые успехи должны бы сделать Запад более 

сговорчивым, однако геополитические противники, похоже, решили 
идти другим путём,

• Проблема дальнобойных ракет западного производства,
• Через несколько недель у Ирана будет ядерное оружие, то-то за-

живем,
• Первый корабль, который удалось утопить хуситам, отбукси-

рован в Джибути,
• У Навальной ничего не получится, несмотря на все планы Голли-

вуда и британских политтехнологов,
• Иноагентам запретят пользоваться соцсетями,
• Британцам запретят ловить русскую треску,
• В Испании убили все-таки Кузьминова: могут, если захотят! Вдох-

новенно сработали!
• Андрей Луговой считает, что Британский Совет занимается 

терроризмом, и всех, с ним связанных, надо судить по этой статье,
• Интервью Шендеровича Вовану и Лексусу,
• Голая вечеринка-2 в Екатеринбургском Доме Офицеров,
• Президент Путин лично руководит на местах покраской школь-

ных стен и переправой через Анадырский лиман,
• А также открывает в Казани исторические Игры Будущего, куда 

съехался весь свободный мир,
• «Единая Россия» объявит вне закона борщевик,
• Новость о запрещении в России Платона и Достоевского ока-

залась фейком: никто их не запрещал, продавцы сами снимают их с 
продажи на всякий случай, а то мало ли что

Норин
А какая фамилии у обоих дегенератов, которые устроили постро-

ение? У дегенерата-полководца, которого ждали, и дегенерата, ко-
торый организовал? Это же не абстракции, это какие-то конкретные, 
сука, личности.

Larkin
Ряд российских военкоров сообщают о гибели наших 65 военнос-

лужащих, которых вытащил на построение некто генерал-майор Олег 
Моисеев. 

https://t.me/norinea/2325
https://t.me/larkin_doc/15395
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Ранее про него снял репортаж Соловьев, который очень нахвали-
вал данного командира.

Случилась трагедия в населённом пункте Трудовской (Волновахский 
район ДНР).

Было организовано построение бойцов ВЧ06705 на одном из поли-
гонов, ждали как раз приезд этого важного начальника. В момент по-
строения враг ударил кассетными боеприпасами и как итог 65 чело-
век погибших – сообщают военкоры

Андрей Медведев
💥💥💥💥💥 Про трагическое событие под Волновахой было известно ещё

вчера утром: в результате удара РСЗО HIMARS было накрыто построе-
ние личного состава. Осведомлённые лица назвали это «мабутянским 
самоуправством».

В конечном счёте в украинском сегменте всплыли фотографии по-
следствий огневого налёта со стороны HIMARS, которые предназнача-
лись исключительно для внутреннего пользования в рамках проведе-
ния расследования. 

При этом фотографии из пока ещё украинского Селидово, где ре-
зультативными попаданиями «Искандеров» было накрыто гораздо 
больше людей, мы не увидели до сих пор.

Alex Parker Returns
Шокирующая информация. Еврейский генерал ВС РФ  по фамилии 

Моисеев приказал провести построение в открытом поле, куда при-
летел Хаймарс хохлов с кассетным боеприпасом. 65 трупов, более 300 
раненых. Тувинский дегенерат пытается замять и полностью запретил 
какую либо огласку инцидента. Служивые с мест, кому удалось вы-
жить просят максимальной огласки. Это какой-то позор!

Лев Вершинин
Уверен: если я скажу, что это плод неизлечимой гениальности выс-

шего военно-политического руководства РФ , ни одна сука не посмеет 
упрекнуть меня в распространении клеветы на МО Российской Ф еде-
рации и выше...

Димитриев
Построение под Волновахой, которое поразили химарсами, просто 

попало на камеру телефона. А не снял бы никто и было б тихо. Вы вот, 
например, про недельной давности Докучаевск слышали? А там поч-
ти то же самое. Нет, вы тогда праздновали поражение ВСУ на полиго-
не в Селидово. А тогда обратка через пару дней прилетела. Но шоу не 
было

Сладков +
ПРОТИВНИК ОБЪЯВИЛ ОХОТУ ЗА ПОЛИГОНАМИ

https://t.me/MedvedevVesti/16757
https://t.me/apwagner/20371
https://t.me/putnik1lv/6979
https://t.me/russ_orientalist/16863
https://t.me/Sladkov_plus/9832


ОГЛАВЛЕНИЕ 1306ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

Войска на второй линии не собираются группами, и они могут рас-
считывать на прикрытие силами ПВО. А полигонов мы настроили мно-
го, именно в прифронтовой полосе. 

Пошлая фраза: «Война становится другой каждый день». 
Но это ж так. Ближние полигоны всегда полны людей, с которыми 

проводят доподготовку. Это и вновь прибывающие добровольцы, и 
бойцы выведенные с линии фронта на отдых, и полевые занятия.  

У противника всё то же самое, абсолютно. Только на полигонах мы 
можем видеть скопление военных, не ожидающих удара. Не добьет 
вражеская артиллерия? Добьет ракета, долетит вражеский коптер. 
Опасность реальна. 

Придет время и наши полигоны будут полноценно насыщены. 
Пока есть дальние полигоны, недосягаемые для ВСУ. 
А украинских таких полигонов нет. Мы достаем везде. Полигоны, 

так полигоны.

Два майора
Полигон. Херсонская область. Снова. 
Товарищи офицеры и младшие командиры. 
Пожалуйста, берите ответственность на себя.

Нам пишут из Янины.
Рассказывать все события прошедшего дня, 20 февраля, не буду. 

Следствие установит, хе-хе. Буду краток, страниц десять. Если криво 
запостится - текст есть в docx-файле на рабочем столе ноута, называ-
ется файл «ad mirabile futurum».

Заканчивая меня пугать, прессовать, убеждать, убедившись, что пе-
ред ними человек, который не боится ничего или очень убедительно 
это изображает, мне очень многие в жизни приводили свой послед-
ний довод - “Ты этого не изменишь!”. 

Сегодня я разговаривал с человеком, который, немного зная меня, 
начал сразу с этого. “Ты этого не изменишь. Вот пройдут выборы, и пе-
ремены начнутся”. Я не стал ему рассказывать мем “Путин и дорогой 
бензин – 20 лет решения проблемы”, пусть, думаю, сам посмотрит. 
Посмотрите этот мем, товарищ полковник.

Сегодня, товарищ полковник, по вашему приказу меня заставили 
удалить пост из моего телеграм-канала “Нам пишут из Янины”. А Вас 
заставило отдать этот приказ Ваше командование, опираясь на ста-
рую добрую армейскую коллективную ответственность. Не удалит – 
не дадим снабжения. Снарядов. Коптеров. Новых танков и БМП. А его, 
Ваше командование, заставили это сделать политические проститутки 
во главе с Владимиром Соловьёвым, которые ссут сами приехать и на-
жать на курок. Что ж, я сделаю это сам. Сам расстреляю себя, если ни-
кто не осмелится взять на себя это пустяковое дело. А вам дадут танки 
и коптеры.

Оказалось, я не могу служить под Вашим началом, под командо-

https://t.me/dva_majors/35056
https://t.me/wehearfromyanina/3495
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ванием человека, который принял обезглавленную бригаду в крити-
ческой ситуации на критическом участке и “вывез” ситуацию, не могу 
служить у Вас и, одновременно, говорить правду. Требовать, чтобы 
военная прокуратура в Питере выслушала контуженного под Авдеев-
кой солдата. И, возможно, других таких же солдат, которые всё виде-
ли и всё знают, но не могут рассказать, потому что запуганы.

Если я “не могу изменить ничего”, значит, Вам придётся самому вы-
игрывать войну тем, что есть. ЕСЛИ. 

С 21 февраля 2024 года вы можете смело говорить всем, кто вам по-
звонит, что я у вас не служу, и никаких проблем со мной нет.  

Не терзайте себя, товарищ полковник, я такой же солдат, как и все 
Ваши другие солдаты. Я погиб в бою. Игорь “Берег” за несколько дней 
до роковой поездки год назад, сказал мне в нашей располаге в Киров-
ске, попивая крафтовый кальвадос, который хранил у меня в каптёрке, 
– “Знаешь, Мурз, я придумал, как объяснить себе, какого хуя я здесь 
делаю! Я – обычный ливанский политтехнолог. Просто у меня очень 
странный проект!”. Так вот, товарищ полковник, я – такой же солдат, 
как и все, просто у меня очень странный бой, который я веду с 20 июня 
2005-го года. 

Враги мои не приходят сразиться со мной в рукопашной схватке, они 
атакуют меня чужими руками. Примерно так, как они это попытались 
сделать, например, 11 мая 2007-го года, когда нынешняя «совесть на-
ции» и «борец с фейками» Армен Сумбатович Гаспарян распространял 
про меня фейк, провоцировавший его друзей, фанатов фон Паннвица 
из числа ультраправой молодёжи, на мою ликвидацию. То, что сейчас 
это Ваши руки, товарищ полковник, – просто частный случай. Даймё, 
по воле сёгуна приказавший самураю лишить себя чести и отказаться 
от правдивых слов, не должен чувствовать угрызений совести по это-
му поводу – он просто проводник высшей воли. Сэппуку в этом случае 
опционально.     

Просто никогда больше не говорите своим солдатам перед боем 
“Ты ничего не изменишь!” говорите им то, что Джон Коннор просил 
Кайла Риза передать своей матери – “Нет судьбы, кроме той, которую 
мы создаём себе сами”. Как говорится, давайте лично скажем спаси-
бо Джиму Кэмерону за этот прекрасный фильм, прямо в Голливуде. 
Если у меня получится “что-то изменить” – приводите меня солдатам 
в пример.

В кодексе самураев “Бусидо”, который записали на бумагу в тот мо-
мент, когда самураи стали его забывать, среди прочего, написано:

Часто месть заключается в том, чтобы просто ворваться в дом к вра-
гу и погибнуть.

Мне не надо никуда врываться. Россия – мой дом, захваченный вра-
гами. Услужливыми лизателями жопы начальства. Генералами, гото-
выми “положить” тысячи солдат, лишь бы «отличиться». Журналиста-
ми, строящими карьеру на лжи с экрана.

Я не устал бороться с этим. 
Я всегда находил в себе новые силы бороться. Врачам на вскрытии, 
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наверное, будет любопытно узнать, как я ещё держался на ногах все 
эти годы с такими потрохами. Как-то держался. Нашёл бы и ещё сил, и 
ещё, но я не вижу смысла бороться дальше теми средствами, которые 
доступны мне живому. Они исчерпаны, они потеряли эффективность, 
и я достаю последнее средство.

Дорогие друзья, все те, кто помогал нам все эти годы, все те, кто 
ведёт эту войну изо всех сил, на всю катушку, без перемирий и само-
успокоения, понимая, что эта война – вопрос жизни и смерти нации, 
начатая для защиты нашего народа от геноцида!

Друзья! Не печальтесь о моей смерти. Давайте я избавлю вас от 
пышных речей на похоронах, скажу всё сам. Просто закопайте меня на 
кладбище в Кировске (ЛНР), рядом с солдатами батальона “Призрак”, 
погибшими с момента подписания Минских соглашений и до начала 
СВО. Они своими делами и ценой своих жизней сделали возможным 
тот день, когда стремление к сохранению и увеличению личных до-
ходов всё-таки толкнуло нашу трусливую элиту отдать приказ нашей 
армии открыто с оружием в руках встать на защиту русских людей на 
Донбассе. Авантюра прохиндеев, достающих слово “русский” из кар-
мана только тогда, когда это им выгодно, закономерно провалилась 
- началась война. Ваше дело – завершить эту войну полной военной 
Победой над всеми, кто выступит с оружием против России, вставшей 
на защиту русских. Где это будет, в Киеве или в Париже, из которого 
французское руководство недавно одобрило террор против нашего 
мирняка в Белгороде, - вопрос технический. Чем больше эти ублюдки 
дадут оружия украинским нацистам, тем меньше останется у них са-
мих.

Конкретно комиссару Пашке завещаю! СЛЫШИШЬ? Завещаю тебе 
дожить до Победы и пошить форму своим парням у лучших париж-
ских портных так же, как это сделал твой любимый поэт! Только мона-
стырь бери не капуцинский, у вас цвет другой. 

А меня просто закопайте рядом с нашими и скажите – «Здесь он 
среди друзей». Первым за то время, пока я служил в «Призраке», по-
гиб Сергей Михайлович Середа, водитель из взвода обеспечения. Его 
убил 29 января 2019 года на на КНП «Олимп» украинский ПТУР. Ори-
ентируйтесь на его могилу. 

Остальным же солдатам этой войны завещаю никогда больше не 
ссориться на тему того, когда отмечать День Защитника Отечества - 22 
или 23 февраля. Просто бухайте два дня. Все, кто доживёт до Победы, 
будут иметь право на этот двойной выходной с опохмелом 24-го на 
всю свою оставшуюся жизнь. А дальше - станет традицией.

Больше ничего не надо. Возвращайтесь к своим делам и убивайте 
украинских нацистов как можно эффективнее, с минимальными поте-
рями.

Слава России, чуваки!
Андрей Морозов,
гвардии сержант роты управления 4-й омсбр ВС РФ  (ранее - НМ ЛНР)
21.02.2024
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PS
Не грустите слишком много и часто. Разбавляйте “Капитана Алатри-

сте”, “Лодку” и “Когда молчат фанфары” “Риком и Морти” и “Спеца-
гентом Арчером”, как это делал я.

Если сможете - достаньте Козицына, я сам не смогу по понятным 
причинам. Когда такие люди умирают в старости от естественных при-
чин, это подрывает веру народа в Высшую Справедливость. Я - чело-
век невоцерковлённый, но народ наш в целом, особенно в годы вели-
ких испытаний, всё-таки нуждается в такой опоре как Вера. Проследи-
те, пожалуйста, кто-нибудь, чтобы этот мерзавец был повешен до сво-
ей естественной смерти. 

Как написано в кодексе «Бусидо»:
Вспоминая историю о ночном нападении ронинов господина Аса-

но, следует сказать, что они допустили ошибку, не совершив сэппуку в 
Сёнгакуи, потому как они повергли врага спустя слишком долгое вре-
мя после гибели своего господина. Прискорбно было бы, если бы го-
сподин Кира скончался от недуга за то время.

PPS
Ну и, конечно же, поскольку Юдия Витязева не выложила адрес, 

куда я мог бы прислать справку о том, где я служу и кем, я, как и обе-
щал, выкладываю то заявление в военную прокуратуру, которое не 
было принято у бойца полка 1487.

Владислав Угольный обещал его подробно прокомментировать. Я 
прошу его как можно подробнее остановиться на п.4. Если можно, Вла-
дислав. Хорошо? Вот это вот, о том, как командование руками наём-
ников превратило «мобиков» в «штрафников». Вы, кажется, ещё раз-
бирали мои «прогнозы»? Вспомните о них, когда и если окажетесь в 
следующем потоке мобилизованных, которых уже действительно по-
гонят на убой даже не с одними автоматами без тяжёлого оружия, а 
именно что с черенками от лопат.

Я писал год назад, что у нас закончились генералы, учившиеся вое-
вать по фильмам Юрия Озерова, остались только генералы, учившие-
ся воевать по фильмам Никиты Михалкова. Я не шутил. Просто такие 
люди как товарищ полковник и его солдаты многое изменили в моих 
прогнозах. С моей помощью, с помощью КЦПН и всего гражданского 
общества страны, именно они «закрутили Землю назад», оттолкнув-
шись ногой” от Уралкавказа (погуглите, где это). 

[начало цитируемого документа]
Главному военному прокурору РФ  Петрову В.Г.
Обращение 
Я, [Ф ИО заявителя можно посмотреть в электронной копии докумен-

та, отправленной бойцом в ГВП через сайт 6 февраля 2024 года, вхо-
дящий номер - 405086], проходящий службу по мобилизации в полку 
1487, часть полевая почта 95411 в 2 батальоне 6 роты 1 взвода в г. До-
нецк, под командованием 1 Армейского корпуса  армии ДНР, прошу 
Вас провести проверку по следующим причинам:

1. Обеспечение вооружением и транспортом
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 С 19.01.2023 года с момента приезда в зону СВО и по нынешний 
день в нашем батальоне нет ни одного АГС или миномета для прове-
дения эффективных наступательных действий.

Так же полное отсутствие транспорта для наступательных действий 
или эвакуации и подвоза людей.

2. Ротация 
На данный момент в полку осталось меньше 30% личного состава, 

и по нынешний день не проводилась ротации или пополнения лично-
го состава полка.

Большинство раненные, убитые или пропавшие без вести.
3. Медицинская помощь 
На собственном примере, у меня контузия, обратился к нач.меду 

полка по поводу своего ранения, на что данный военнослужащий ска-
зал что контузия не считается ранением и не занес меня в список ра-
ненных после выполнения боевой задачи.

На что я обратился в больницу самостоятельно, и мне были выпи-
саны лекарства, которые я приобрел за свой счет и мне их прокапал 
медик батальона.

Когда пришло время после лечения в блиндаже получить справку 
100 о ранении, нач.мед полка отказал, на что я обратился к медикам 
на местах, и они мне ее сделали.

На данный момент я получил выплату от Президента РФ  и от г.Санкт 
Петербург, но данными выплатами я занимался сам и помогали мне 
оформить выплаты военнослужащие армии ДНР, возили меня по боль-
ницам и за лекарствами.

Я [Ф ИО заявителя можно посмотреть в электронной копии доку-
мента, отправленной бойцом в ГВП через сайт 6 февраля 2024 года, 
входящий номер - 405086], после ранения не прошел ВВК, и у меня не 
было реабилитации (даже отдыха от службы).  

Таких случаев не зарегистрированных нач.медом полка ранений 
очень много, военнослужащих многих отправили с контузией или 
осколками  без ВВК и реабилитации снова в бой где многие погибли.

4. Передача военных полка в другие подразделения
В Ноябре 2023 года командование полка передало 300 человек под 

командование ЧВК Ветераны, на данный момент практически все из 
них погибли или ранены, также на всех участках фронта Авдеевского 
направления нами командуют ЧВК “Ветераны”. Посыл, что они глав-
ные, идет от командования 1 Армейского корпуса армии ДНР, в част-
ности - позывной “Крым”.

Данные военнослужащие ЧВК “Ветераны”, не побоюсь этого слова, 
СБРОД бывших заключенных, наркоманов и мародёров, прячась за 
спинами мобилизованных нашего полка “осуществляли штурмовые 
действия”, не присутствуя на местах. После занятия нами рубежей, они 
приходили, снимали видео доклад, брали оружие, бронеплиты с по-
гибших, все ценное, как с военнослужащих Армии РФ  так и с врагов, и 
уход или  в “серую зону”, оставляя нас на линии соприкосновения.
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[конец цитируемого документа]
Кто дочитал до этого места – заскриньте.
Могут удалить раньше, чем смартфон и ноут отдадут “Акеле” или 

Грубнику. Я положу их и внешние жёсткие диски с бэкапами отчётных 
материалов КЦПН рядом с собой, чтобы не искали. Дисков там 5, из 
них один – без кейса.

Все документы будут там же, в кошельке-непромокайке:
Паспорт
СНИЛС
Оба военных билета, российский (по которому я не годен к воен-

ной службе из-за хронического заболевания ССС) и ЛНРовский (по ко-
торому я служу, благодаря ходатайству нашего покойного комбата А.Г. 
Маркова, написанному на комкора-2 в январе 2019 года).

Пластиковая карта, на которую получал денежное довольствие (по-
рядка 20 тр должно остаться на ней, остаток наличных – там же).

В кошельке лежат 80 копеек десятикопеечными монетами, исто-
рию которых могут рассказать несколько человек, а также очень ред-
кая сувенирная купюра.

В случае моей недееспособности, например, если я недострелюсь 
или если перед самой стрельбой ко мне вломятся и арестуют, моим 
представителем, адвокатом, будет человек, который предъявит не 
только вторую такую же купюру, но и скрины моей переписки с ним 
на данную тему (чтобы он был моим адвокатом в случае чего) с корот-
кой предысторией про книги.

Генеральная доверенность на распоряжение всей моей собствен-
ностью, подписанная мной ранее, в ноябре 2023-го года, будет пред-
ставлена моим одноклассником, с которым свяжется адвокат. Одно-
классник покажет наше совместное фото в школе, адвокат – купюру, 
идентичную во всём, кроме номера, той, что будет в кошельке.

Все деньги, вырученные от продажи недвижимости моей семьи, за 
исключением денег на возведение памятника на могиле моей мате-
ри, О.Г. Морозовой, прошу отправить на оснащение 4-й омсбр ВС РФ  
внештатными БПЛА согласно планам, ранее составленным мной вме-
сте с Александром Любимовым. На памятнике матери прошу изобра-
зить комплекс “Энергия”-“Буран” (сделайте летящий “Буран”, навер-
ное) в создании и запуске которого она принимала участие как один 
из инженеров Тушинского Машиностроительного завода.

Обыкновенный царизм
Автор телеграм-канала «Нам пишут из Янины» и действующий сер-

жант русской армии Андрей Морозов («Мурз») застрелился. 
Редакция «Обыкновенного царизма»  приносит соболезнования 

родным и близким покойного.

Новости клики Тито
Андрея Морозова я знал со времен светлых и незапамятных: ран-

https://t.me/ordinaryczarizm/3595
https://t.me/slaboumieiotvaga1/12792
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ние нулевые, ЖЖ, Андрей как мем «клеить танчики», «охота на мед-
ведя» (тот самый выстрел из дробовика по рекламе на Кутузовском 
39).

С тех пор утекло много воды, ушло много людей, изменилось в бук-
вальном смысле все. 

Андрей не менялся: тот же викинг-боец с которым мы любили в 
ночь-полночь посидеть у меня в офисе, поболтать о книгах (книжные 
интересы у него были широчайшие), о музыке, о жизни.

Он был удивительно цельным человеком и делал всегда только то, 
во что искренне верил. О бедах и проблемах своих рассказывал с юмо-
ром, швейковал. 

С 2014 года он служил в ЛНР в батальоне «Призрак» - очень тепло 
отзывался о комбате Маркове.

Абсолютный бессеребренник, готовый жить на чае и пельменях, 
тратил деньги на то, что считал необходимым.

Есть соломинка, которая ломает хребет верблюду. 
Эфир на телеканале где его называли «диванным воином», а потом 

реакция комбрига, которого он уважал - реакция, как я понимаю, по 
звонку сверху и стали этой соломинкой.

Мы говорили с ним ночью, часа за два-три до случившегося. 
Договорились списаться утром. 
Ты был настоящим другом.

Ortega 🇷🇷
Почитал. 
Пытаюсь осмыслить.
Козицын это кто?

Новости клики Тито
Козицын это «казачий атаман» который в 2014 году пытал Мурза 

как украинского шпиона. 
Сломал ему руку, перебил ногу….

Мирослава Регинская(Свободу Стрелкову!)
У меня нет слов. Я в ужасе от этой новости. Андрей был очень яркий 

человек, наш с Игорем знакомый. Он ценой своей жизни доказал, что 
честь и правда ему дороже.

То, что его убило, должно быть известно как можно большему ко-
личеству людей.

Alex Parker Returns
Жизнь самоубийством покончил блогер Мурз, который с 2014 был 

добровольцем на Донбассе и отвечал за связь. Для фронта и для побе-
ды он сделал очень много. Но ПТСР, обостренное чувство справедли-
вости, невозможность смириться с травлей в ТГ и прессингом от цен-

https://t.me/niemandswasser/51689
https://t.me/slaboumieiotvaga1/12793
https://t.me/i_strelkov_2023/954
https://t.me/apwagner/20377
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зуры гнилых холуев заставили его громко хлопнуть дверью и ценой 
своей жизни выразить протест всей этой паскудной действительности, 
которая окружала Мурза. Мурза прекрасно понимаю, психологически 
подобное пережил еще в 2015 году, когда на фоне Минских соглаше-
ний окончательно стало понятно, что Пыпа - предатель и подстилка 
хохлов. Но потом смирился с суровой действительностью и понял что 
лучше так чем вообще никак. В СВО многие увидели попытку реванша, 
решили что в этот раз все будет по-другому, но жесты доброй воли, не-
простые решения и перегруппировки быстро вернули восторженных 
оптимистов с небес на землю и стало понятно, что Пыпа не меняется, 
а значит и в этот раз все будет точно так же, как и ранее. Уверен, что 
на фоне выгорания, усталости и ПТСР Мурз окончательно это осознал 
и был таков.

ЧАДАЕВ
Андрей, ну блин. Когда меня Сурков стирал ластиком с карты в 2011, 

я ведь тоже мог, наверное, сказать, что раз ничего не изменить, то и… 
Короче, в России надо жить долго. Всех касается.

Новости клики Тито
Андрей Морозов был на фронте с 2014 года, штурмовал Дебальце-

во, налаживал связь в войсках НМ ЛНР, тратил на это фактически все 
свои личные деньги.

И когда два грязных рта, из Москвы не выезжавшие, называли его 
предателем, трусом и диванным воином он не выдержал.

Я говорил с ним ночью, просил отнестись к оскорблениям с юмо-
ром. 

Слово - убивает. Убивает своих.
Вы его и убили. Именно вы. 
У меня все.

Лев Вершинин
Я пока не знаю, напишу ли я что-то об этом. Или не напишу, а скажу 

голосом. Или вообще это будет моим единственным откликом на слу-
чившееся. 

Я точно знаю только одно: что не могу и не хочу сейчас едко шутить 
и тонко намекать.

Так вот. Похоже, пришло время сказать, что система, в которой Стрел-
ковы сидят ни за что, Мурзы стреляются от безнадеги, а социальная 
перхоть от ублюдочной Юли Лозановой до самых высоких эталонов 
гениальности вечно в шоколаде, - такая система обречена. Из чего и 
следует исходить тем, кто думает о своём будущем.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Мурз застрелился. Сделал это он сам или ему помогли, сказать сей-

час точно нельзя. 

https://t.me/chadayevru/2486
https://t.me/slaboumieiotvaga1/12794
https://t.me/putnik1lv/6980
https://t.me/Topaz_Penetrator/9334
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Зато можно сказать точно, что все окажемся там, кто-то раньше, кто-
то позже. Нужно быть друг к другу внимательнее и решать проблемы 
со своими внутренними демонами быстрее, чем сам станешь пробле-
мой, которую твои внутренние демоны решат. 

Вы не стесняйтесь, будучи бойцами информационного фронта, по-
интересоваться у другого такого бойца его делами, самочувствием и 
состоянием. Потому что вы не конкуренты и не чужаки друг-другу. Вы 
бойцы одной армии, непобедимой армии. Непобедимой до тех пор, 
пока это армия, а не толпа чужаков, которых легко растерзать пооди-
ночке.

Юлия Витязева
«Когда захочешь покончить жизнь самоубийством, не впутывай в 

свои дела других. Просто повесься на вожжах на конюшне»(с)
По поводу того, что случилось сегодня утром и в связи с чем меня, 

Сумбатыча и МО РФ  склоняют во всех помойках по обе стороны бар-
рикад, имею сказать следующее:

- Хочешь справедливости? Добивайся ее!
- Хочешь Победы? Воюй!
- Хочешь борьбы? Борись?
- Болеешь? Лечись и иди дальше.
Самоубийство - грех, слабость и поражение.
И то, что случилось - целиком и полностью на совести тех, кто знал 

о проблемах своего якобы друга и товарища, но ничем ему не помог, 
используя его нестаблильное психическое состояние в своих корыст-
ных целях.

Они и сейчас хайпуют. Ибо, как и в случае с навальным, эта смерть 
- лишь повод для привлечения к себе внимания и зарабатывания де-
нег.

Сыны Монархии
Застрелился Мурз... 
Охранотская хохлушка Витязева своим тонкогубым ртом стервы уже 

отплясала на костях Мурза, сравнив его смерть со смертью Навально-
го, и, конечно, упомянув, что самоубийство - грех. 

Во-первых,  не бабе, которая призналась на всю страну, что убила 
своего ребенка абортом, рассуждать про чужие грехи. 

Во-вторых, Навальный был предателем России, и критиковал госу-
дарство, чтобы уничтожить нашу страну. Мурз тоже критиковал наше 
государство, часто истерично,  часто неконструктивно, часто безосно-
вательно. Но делал он это, ради того, чтобы наша страна выстояла в 
войне с Западом на Украине и победила в ней. Душа его болела за Рос-
сию и Новороссию.

И не будем забывать, что Мурз был первоклассным специалистом 
по связи, помог с ней многим подразделениям, тянул на себе большие 
объемы гуманитарки. Это перевешивало все те, местами истеричные 

https://t.me/vityzeva/97108
https://t.me/SonOfMonarchy/15022
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посты, что он писал у себя в канале. 
Ставить его в один ряд с иноагентом Навальным может только кон-

ченая гнида.  
Но, конечно,  в его гибели есть часть вины и окружения Мурза, оче-

видно, что человека надо было вовремя отправить в долгий лечебный 
отпуск, может быть, даже насильно, поправить здоровье и выровнять 
психическое состояние. А так он банально выгорел и сгорел. Но его 
можно было спасти, при желании. Пользы он приносил критикуемой 
им армии немало.  

Приношу соболезования всем  близким русского воина.

Лев Вершинин
Первое по мотивам. Мурз говорил правду. Слугам Князя Лжи эта 

правда была невыносима. 
За эту правду его воинскую часть пригрозили оставить без боепри-

пасов и обречь на смерть. Итог известен.
Сегодня слуги добившейся своего Лжи, развивая успех, пытаются 

заткнуть всех, кто говорит правду, угрожая последствиями.
Мне плевать на их угрозы и их последствия. Поэтому все, кто хотел 

бы сказать правду, но не может, опасаясь последствий, могут скиды-
вать инфу мне,  и я буду её публиковать.

Единственная оговорка: после экспертизы Володи Грубника, пото-
му что, на данный момент, кроме него не верю никому. 

Пока что это всё, что я могу сделать в светлую память Андрея.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Мало того, что прихвостни Соловьева занимались травлей Мурза, 

так теперь еще и глумятся над случившимся.
У них Мурз — предатель и вредитель, которого по статье за дискре-

дитацию нужно было притянуть. При этом человек делал вообще все, 
что мог, ради обеспечения наших подразделений связью — в тради-
ционно проблемном звене оснащения армии. 

В том числе по их вине застрелился боец русской армии, у которого 
была честь и который занимался очень важным делом.

А теперь смотрите на скрин — склизкая субстанция обвиняет в слу-
чившемся кого угодно, но только не себя и своего Сумбатыча.

Вы своим гнилым пиздежом с экранов не сделали и сотой части 
того, что сделал Мурз. А то, что там с его канала брали украинские ин-
фопомойки — вопрос несравнимо менее значимый, чем та работа, 
которую он выполнял.

И тут ведь ситуация не в том, кто чей нарратив поддерживает. Я не 
был согласен с большей частью вещей, о которых писал Мурз, я лишь 
указываю вам на то, что эта раскормленная деньгами налогоплатель-
щиков еврейская секта не имеет ничего общего с русским патриотиз-
мом или информационной войной. Этих мразей нужно гнать из ин-
формационного пространства ссаными тряпками, гнать с позором, как 

https://t.me/putnik1lv/6981
https://t.me/Topaz_Penetrator/9335
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и положено гнать вражеское дерьмо.
А коллегам, которые с ними ведут любые дела, упоминают их и на 

них ссылаются, я рекомендую прекратить это делать как можно бы-
стрее, чтобы не стать теми, кому придётся отвечать за преступления 
неправильно выбранных «друзей».

Alex Parker Returns
Одна из журналисток известного телекагала, который практически 

всем коллективом участвовал в доведении до самоубийства Мурза, 
внезапно включила заднюю и удалила свой пост с призывами к Мур-
зу самоубиться. Привыкли вертеться, как ужи на сковородке в любой 
ситуации. Даже когда с задачей по расправе над неудобным оппонен-
том, внезапно, и справились.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Насекомое стало извиваться и удалять посты, что делает практиче-

ски каждый раз, когда показывает свое истинное лицо. 
Что дальше? Напишите о том, что вас взломали? 
Нахуй всю эту кодлу, со всеми её картавыми выблядками. Я не со-

бираюсь запоминать их фамилии и разбираться в их лоре. Этот табор 
греет свои хитиновые брюшка на русской крови, гребя сотни миллио-
нов русских денег. 

Хотите дальше кормить паразитов, поливающих грязью тех, кто за 
вас проливает кровь в бою и труд в тылу?

Если нет, то накидывайте всей этой кодле столько хуёв в пасть, сколь-
ко она уместит, чтоб она эту самую свою вонючую пасть открывать бо-
ялась.

Юлия Витязева
Все мы находимся под тяжелейшим эмоциональным давлением и 

не всегда у нас получается справляться со своими эмоциями. 
Приношу свои искренние соболезнования всем близким и друзьям 

Андрея.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Ой блять! Да пошла ты нахуй, дешевка хохлятская. Как же мерзко…
Тот, кто в них деньги вложил и дал им слово, я обращаюсь к тебе:
— Пошел ты на хуй, уёбок! Твои инвестиции воняют на всю страну 

так, что блевать хочется. Ты дегенерат и клинический идиот. Если твоя 
фамилия станет известна, тебя на хуй хором пошлет и фронт и тыл, на-
столько твои выкормышы уже всех заебали. Сейчас ты услышишь хор, 
посылающий нахуй твоего медиа болванчика Соловьева и его отрост-
ков. 

Наличие этой блядоты создает огромное социальное напряжение, 
неверие властям и угрозу гос безопасности. Если всех всё устраивает, 
я имею ввиду компетентные органы и лица принимающие решения, 

https://t.me/apwagner/20383
https://t.me/Topaz_Penetrator/9338
https://t.me/vityzeva/97110
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относительная медиа политики страны, то они тоже могут идти на хуй.
Это ведь не такая серьезная проблема как тусовка у богатой шала-

вы, да?

Герман Садулаев
Мурз погиб в последнем безнадежном бою. Как воин, как стоик, 

как самурай.
А те гнусные «патриоты» на зарплате, что травили его, должны быть 

заклеймлены всеобщим холодным презрением.

СОЛДАТСКАЯ ПРАВДА
Я конечно понимаю, что все заявления в СК на всех этих «проверен-

ных электроникой» выкормышей соловьиного гнезда  заявление на 
доведение до самоубийства подавать бесполезно. 

Но не дай Бог мне встретиться с ними лицом к лицу...
Мне без разницы какого оно будет пола. 
После того как я окончательно убедился в том, что главнокоманду-

ющему не нужна победа, я перестал думать о том, чтобы вернуться на 
фронт. 

Когда был озвучен приговор Стрелкову.
 Когда я увидел, что все прекрасно понимают, что его судили за одно, 

а наказывают за другое, и тем не менее, считают, что так надо, я окон-
чательно перестал верить в правосудие и хоть как то ориентироваться 
на закон. 

Смерть Андрея немного выбила из колеи. 
Ты, Андрей, всё-таки поступил эгоистично. Ты прежде всего поду-

мал о своей чести. А не о нас. Не о том, насколько ты был полезен 
всем нам. 

Но тем не менее, твоя смерть не напрасна. 
Уверен в том, что она еще более ярко подсветит всем, всю гнилость, 

лицемерие, продажность и ничтожность тех, кто сегодня считает себя 
хозяевами нашей страны. 

Покойся с миром говорить не буду. Думаю, и там тебе покоя не бу-
дет, наблюдая за нами. Не такой ты человек. 

Ну, а ты навсегда с нами. 
Как  далеко бы ты не старался от нас убежать.

kolobok1973
Вечная память Андрею Морозову
Это что же получается   -   что у  нас любая проститутка и любой чмы-

рёныш из телевизора  Воина могут затравить??...
Как же это так,  Мурз.....  Ты же вообще никогда ничего не боялся.  

Десять лет войны прошагал.  Смерти в лицо смотрел многократно.  И 
каждый раз она от тебя  убегала.  Зачем,  зачем??...

https://t.me/germansadulaev/2201
https://t.me/soldat_prav/3207
https://t.me/kolobok1973/8519
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Лев Вершинин
Да, Дашенька. Да. 
Именно так и получается.
У вас любая проститутка и любой чмырёныш из телевизора  могут 

затравить Воина.  И зашельмовать тоже. 
Вот посадить или убить не могут, но это могут те, кто заказывает им 

травлю Воинов.  
Видишь, дорогой мой Колобочек, как всё просто?

Логика Маркова
Трагедия в стиле Телеграмм. 1. Покончил с собой военкор Андрей 

Морозов, 44 года, позывной Мурз.
2. Тгк Нам Пишут из Янины, 111 тысяч подписчиков. 
3. Перед самоубийством все подробно описал, кому что завещал и 

даже какой рисунок надо сделать на памятнике на могиле его матери.
4. Обвинил военных в том, что они ему мешали писать о проблемах 

российской армии.
5. Давал завышенные данные о потерях армии России, в частности, 

16 тыс по Авдеевке. Преувеличивал проблемы армии России. Слиш-
ком сильно критиковал власти.

6. Обвинил в свое гибели Владимира Соловьёва, Армена Гаспаря-
на, Юлию Витязеву за травлю его в эфирах. 

7. Был вместе с Игорем Стрелковым. 
9. Сидел в 2007 - 2009 за обстрел офиса Единой России. 
8. С 2014 был в ополчении. 
Понятно, что ужасная трагедия. Понятно, что психическая нестабиль-

ность главная причина. Никак последствий не будет.
Но такие трагедии «в стиле телеграмм» будут все больше и по все-

му миру. Их смущает формула « на миру и смерть красна».

Роман Алехин
Мурз застрелился! Оставил предсмертное письмо в своем теле-

грам-канале «Нам пишут из Янины» . В письме написал, что уходит по 
причинам, по которым убивали себя самураи: потому что не могли 
нести позора, не могли мириться с решениями полководцев, которые 
вредили правителю и государству.

Это потеря. 
Но ситуацию не изменит, потому что у нас утеряны традиции рус-

ского офицерства. 
Вчера вечером, когда мне скинули фото и видео по результатам по-

строения вблизи ЛБС, я тоже был в отчаянии, но я не самурай, а пра-
вославный русский. Так что буду продолжать помогать русским и бо-
роться за русских. 

Тяжело! Тяжело и сложно на душе.

https://t.me/putnik1lv/6987
https://t.me/logikamarkova/10490
https://t.me/Alekhin_Telega/9477


ОГЛАВЛЕНИЕ 1319ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

Мирослава Регинская(Свободу Стрелкову!)
Случившаяся сегодня утром трагедия - самоубийство Андрея Моро-

зова («Мурза») - страшная рана для нас всех. И я, и Игорь, запомним 
Андрея невероятным, умным и честным человеком. 

Все, кто близок к военно-гуманитарному движению, знают как огро-
мен его вклад в общее дело. Сколько жизней русских солдат спасено 
благодаря налаженной Андреем связи, доставленному им на фронт 
оборудованию, не поддающимся исчислению добрым делам. 

И близкие, и знакомые, и совсем незнакомые читатели Андрея - 
все мы сегодня скорбим. Но кроме скорби есть еще и гнев. Я зла на 
тех, кто из-за своего страха остаться без медийной кормушки устроил 
честному русскому воину настоящую травлю. Просто за то, что он оз-
вучивал вещи, которые его, как русского человека, который пережи-
вает за свою Родину, волновали и трогали до глубины души. 

Те же люди из провластных СМИ обливали грязью рискующих свои-
ми жизнями гуманитарщиков. Они же пытались и пытаются очернить 
имя Игоря Стрелкова и других несистемных патриотов. Никто из них 
ни разу (!) не был на войне, настоящей войне, но все они почему-то 
решили, что имеют право травить наших воинов.

Реакция «журналистки», азартно участвовавшей в травле Андрея, 
на его смерть поражает своим бессердечием и цинизмом. Что хоро-
шего принесла эта женщина, какой вклад она сделала в победу? На 
каком основании она решила, что может судить людей, которые каж-
дый день рискуют своей жизнью ради нас? Я не могу поверить, что та-
кие беспринципные люди вообще существуют.

Да и люди ли это? Те, у кого нет ни малейшего понятия об офицер-
ской чести, о человеческом достоинстве, о бескорыстии и самоотвер-
женности? 

Базарная наглость. Человек, который думает, что ему все дозволе-
но и умеет ходить по головам. Вот и всё, что есть у подобных «медий-
ных персон»

К именам героев не прилипнет никакая грязь, исходящая из этих 
глоток. А вот им уже не отмыться от собственной мерзости никогда. И 
мы их слова не забудем.

Владислав Угольный 🇷
Информационное общество и механизмы информационного обще-

ства должны быть прокляты.
Доступ к информации (в первую очередь к её созданию) должен 

быть ограничен по тестам на этику и психологическим тестам. Как ми-
нимум.

Речь сейчас в первую очередь по отношению к шобле-ёбле с Соло-
вьев-лайв: Витязева и компания.

Настолько не попадать в этические рамки - ну это уже степень гени-
альности.

Это первое. Заметка на полях.

https://t.me/i_strelkov_2023/955
https://t.me/zola_of_renovation/7279
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Холмогоров
У русских людей  (этнически или цивилизационно), долго подвер-

гавшихся жесткому радиационному облучению объекта Украина есть 
очень широко распространенное свойство: совершенно хабалистое 
демонстративное отсутствие эмпатии. 

Не знаю что именно происходит, но отрицать существование дан-
ного эффекта, накрывшего примерно 75% наблюдаемой выборки, не-
возможно.

Это делает их очень удобными в качестве наемников и киллеров, 
но вызывает омерзение, и к ним самим, и к тем, кто их использует.

Поэтому их продвижение и превращение в медиазвезд несет очень 
значительные политические издержки, которые не  учитывать нельзя.

Любое продвижение, как в романе Ф илипа Дика должно начинать-
ся с теста на эмпатию. Или лучше не надо.

Тот самый Олег Демидов
Читаешь всё это и уже не поражаешься, а с усталостью констатиру-

ешь простой факт: человека довели до самоубийства — Юлия Витязева 
и Армен Гаспарян, беспардонные пропагандоны, привыкшие облаи-
вать всех и вся и поливать грязью — со смаком, чтобы чавкало и во-
няло. Борис Якеменко — из их же компашки. Почему эти люди имеют 
рупоры? Ответят ли за свои слова? Впрочем, вопросы риторические...

Игорь Караулов
Не хочу ни над кем расправы, тем более что от статьи все эти дея-

тели запросто отмахаются. Но как они будут жить с этим, не понимаю. 
Впрочем, не знаю, с чем они ещё живут, может, там и похуже что есть.

ТРОЙКА 🇷🇷🇷
Есть такая статья, которая называется доведение до самоубийства. 
Так вот, методичная работа по травле этого настоящего патриота и 

волонтера шла методично на самом медийном верху. 
Занимались ей, правда, бывшие граждане Украины, которые в нее 

внедрились.
Что имеем в итоге? 
Патриот, который обеспечил связью тысячи бойцов и сотни подраз-

делений, уходит от нас под беспрецедентным давлением. 
Смогут ли продолжить его дело? Вопрос открытый.
В выигрыше как всегда остались хохлы. 
Но мы этого так не оставим.

Герман Садулаев
Сегодня военно-гражданское общество России понесло огромную 

утрату. Погиб Андрей Морозов «Мурз», воин, координатор волонтер-

https://t.me/holmogortalks/32656
https://t.me/demidovoleg/8545
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ской деятельности. Его уход создал зияющую пустоту.
Можно сравнить, что случится, если перестанет существовать или 

выходить в эфир кто угодно из патентованной охраноты,  которая гно-
била Мурза? Ничего не случится. Одной говорящей тупой башкой боль-
ше, одной меньше. Это просто боты. Они топили за «безальтернатив-
ные Минские», а когда большой начальник приказал, переобулись в 
«милитаристов». Получат сверху новую указивку - снова переобуются 
в полёте. Мы и глазом моргнуть не успеем.

Это твари. Без чести и совести. Они никогда не смогли бы.
Андрей всю жизнь отдал служению Победе и Правде. Потому что 

Правдой победим. Не ложью. Посрамим князя лжи.
Мы помянем его по-настоящему в день Победы. Его и других. И Влад-

лена. С которым у Мурза было какое-то недопонимание. Но в главном 
они были заединщики. А теперь встретились.

И снова говорю: пусть враг не радуется. На место каждого павшего 
встанут десять. 

Мы продолжаем борьбу за Победу и Правду.
Сомкнуть ряды. Держать строй.

Последний Инсайдер
Последний Инсайдер  впечатлён – и, подчеркивая, что вызвавший 

нервный срыв, травлю и смерть пост военкора Морозова был осно-
ван на неверных данных, всё же усматривает в «казусе Мурза» явный 
«перегиб», деморализующий сообщество. Слышал, что в отношении 
г-на Соловьёва ожидаются меры воспитательного воздействия, кото-
рые тот наверняка «переадресует по вертикали», что называется, до 
мышей.

Байки из Спасской Башни
«Я не знал ни о существовании этого военкора, ни о его конфлик-

тах  до сегодняшнего дня. Я не считаю нормальным самоубийство ка-
ким-то красноречивым способом для аргументации своей позиции. 
При любых раскладах - это грех. Также я не считаю правильным любые 
формы публичной травли человека. Я не хочу навешивать ни на кого 
ярлыков и сгоряча обвинять в чем-то. Но если определенную часть об-
щества это взбудоражило, то расследование необходимо, чтобы най-
ти виноватого или наоборот, снять подозрения».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

ДШРГ Русич
Жаль, что Мурз так радикально поступил. 
Человек, который с 14 года делал все для победы (хоть у нас и были 

недопонимания иногда, в его компетентности сомнений не было) ско-
рее всего верно оценил минимальные потери ВС РФ  под Авдеевкой (в 
16 тыс. погибших). И мы считаем, что потери были не меньше.

Усталость и эмоциональное выгорание вкупе с набросами в его 
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адрес пропагандонской  швали в виде ущербной шиксы и чурки-по-
лупедика, которых взяли работать на канал отца гей-модели  (а они 
свой хлебальник в нашу сторону просто побоятся открыть - но если и 
откроют, то это, как обычно, ничем плохим для нас не обернётся) до-
вели Мурза до такого необдуманного поступка.

ЧАДАЕВ
Пересматриваю старое видео с дракой Мурза с Ваней Давыдовым 

— я её сам тогда снимал на мобильник. Это была прям дуэль: заби-
лись заранее в ЖЖ, встретились у ЦДХ, вотэтовсё. Видео выкладывать 
не буду, это лишний хайп. Просто задумался о том, как стремительно 
и очень рано уходят в мир иной один за другим персонажи того ЖЖ 
середины нулевых — Крылов, Багиров, Навальный, Морозов… и все 
в районе полтинника, а некоторые и раньше. Короткий век. И ещё по-
разительно — из 24-го — что лет двадцать назад это всё была букваль-
но одна тусовка.

Холмогоров
Андрей Морозов, Мурз, был реально одним из немногих моих дру-

зей.
Это был странный друг. Он иногда появлялся в телеге с очередной 

умопомрачительной историей о том, как наши спецназовцы поймали 
наемника нацика в таких татухах, что сочли, что человеку надо в Валь-
галлу в честном поединке на топорах. И отправили.

Еще реже, раз в пятилетку появлялся вживую, с каким-нибудь по-
дарком. Или передавал через кого-то. Вот тут стоит на столе склеен-
ный им легионер.

Регулярно писал в комментарии. Последний раз позавчера.
И, при всех странностях своего психического профиля большого ре-

бенка совсем не казался суицидником. И подло было его до этого до-
вести, даже если он сморозил про авдеевские потери какую-то хрень.

Я до сих пор не верю, честно говоря, и очень надеюсь, на то что это 
какой-то воспитательный розыгрыш.

Мурз был ярким примером того, что инфантильно-романтичный 
взгляд на мир может стать вполне работающей большой жизненной 
стратегией.

Познакомились мы с того, что в 2003 играли по переписке в Панцер 
дженерал и он мне нашел и дал почитать книгу Горшкова «Морская 
мощь государства». Его экземпляр до сих пор где-то на полках.

Потом был его политический активизм прямого действия - разби-
тая доска Паннвицу, закиданные Латынина и Минкин, обстрелянный 
офис ЕР. И тюрьма из которой он вышел заматеревшим.

Потом Украина. Он рассказал мне, что в работе тамошних русских 
организаций используют распечатки моих текстов и я выпустил пер-
вую книгу об Украине, а потом все больше занимался вопросом. Так 
что Мурз был, можно сказать крестным отцом крестного отца русской 

https://t.me/chadayevru/2487
https://t.me/holmogortalks/32650


ОГЛАВЛЕНИЕ 1323ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

весны.
Потом Донбасс, начавшийся с попадания в плен к подоночным ка-

закам, которые его пытали. После этого он не развернулся, а отпра-
вился воевать.

И самое удивительное - Мурз нашел себя на войне. Почти 10 лет на-
лаживания связи, дронов. Его очень ценили в этом качестве. Москов-
ский книжный мальчик стал настоящим солдатом.

Одновременно в качестве блогера он доставлял массу неудобств - 
писал неудобную генералам правду, иногда видимо иногда преуве-
личивал. Точнее рассказывал правду таким хорошим литературным 
языком, что она больно била по нервам. В его мире грань между ре-
альностью и фэнтези была очень тонкой. Ты никогда не мог понять где 
заканчивается сводка и начинается Камша.

Но одно было точно - это был стопроцентно русский человек, «рус-
ский мальчик» Достоевского. Верный России и русским во всем и до 
конца.

И еще он был очень добрый. Один из самых незлобивых людей, ко-
торых я знал в жизни.  И ко мне тоже очень добрый - пока он был, я 
точно знал, что есть минимум один человек на свете, который ко мне 
относится реально хорошо.

Несмотря на всю его левизну, мы никогда не поругались насчет боль-
шевиков. И это совершенно удивительно.

Это был яркий русский человек со множеством дарований, который 
себя похоронил (теперь уже, увы, буквально) на нашей русской войне.

Помилуй его, Боже и прости ему такой уход. И суди тех, кто его до 
такого ухода довел. 

Покойся с миром, Русский Воин!

Кухня черносотенца
Мурз застрелился. Не выдержал. Это очень большая и болезненная 

потеря, сравнимая с гибелью Берега или Татарского. Предсмертные 
записки ещё не прочёл — сперва переварю саму новость. 

Влияние и масштаб дел Мурза за все 10 лет русской ирреденты 
сложно переоценить — это был великий и волевой человек, целиком 
и полностью отдававший себя делу. Даже черезчур. Помогал он и нам 
— без него мы бы не перевели наш полк на цифровую связь, и вооб-
ще не взялись бы за это дело. 

Соболезнования всем нам. Спи спокойно, Андрей.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вроде бы самоубийством покончил жизнь Андрей Морозов - Мурз, 

Кенигтигер. Человек из моей прошлой жизни, когда-то (в 2006 году) 
работавший на меня в проекте АНТИНАТО вместе с Алексеем Байко-
вым (Шмуклером), Павлом Балашовым и Тимофеем Шевяковым. Наши 
пути довольно быстро разошлись, впрочем, и я с Морозовым после 
АНТИНАТО никогда не работал, да и не общался. Не было желания - 
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Андрей, в отличие от того же Шевяков и Балашова, оказался пустым 
и бессмысленным позером, разве что чуток потяжелее, чем абсолют-
ное ничтожество Шмуклер.

Мне говорили, что «он пишет правду с фронта». Я в ответ смеялся: 
за все эти годы Морозов, когда упоминал меня и писал обо мне, не ска-
зал ни единого слова правды. Вот и в последний раз, когда он написал 
про меня 19 февраля, это была ложь. Ложь на 99%, в которой правдой 
было лишь то, что я был задержан на митинге за свободу Аракчеева. 
Так вот, если этот человек ни разу не сказал обо мне правды, почему 
я должен верить в то, что он пишет с фронта.

«Он отдал за это жизнь», - это совершенно не аргумент. Истериче-
ский стиль жизни Морозова и слабая психическая адаптивность - вот 
что было характерно для покойного. 

Что же до его текстов с фронта, то я, если честно, давно недоуме-
вал, почему он пишет их именно с фронта, а не из тюрьмы. 

Завершая этот спич ан мемориам, хочу все же пожелать ему на том 
свете чуть лучшей доли, чем он заслужил. Как бы там ни было, а этот 
Морозов был частью моей истории и моей жизни.

ПриZрак Новороссии
То, что сделал Андрей, это протест смертью.
Те, кто пишут про инфантилизм, малодушие, слабость, депрессию, 

усталость - не позорьтесь. Значит вы его никогда не знали и не пони-
мали всерьез, сколько бы не были знакомы.

Андрей отдал Родине и победе в войне всего себя. Без остатка. Ан-
дрей работал на Победу.

Себя он воспринимал исключительно как ресурс. Ресурс для Дела 
и для Победы. Он не отличал себя от обычного рядового на переднем 
крае, но поскольку последнее время на переднем крае не был, рабо-
тал 24/7 с перерывом только на сон, без оправданий, безотказно, по 
полной, за себя и за того парня.

Он тянул на себе огромный организационный, технический, адми-
нистративный, информационный пласты. Знакомил людей, создавал 
горизонтальные связи, из которых потом вырастали целые техниче-
ские предприятия или логистические линии.

Когда Андрей весело или мрачно, в зависимости от контекста, шу-
тил, что он - сержант,  выполняет работу за несколько генералов он ни 
хера не шутил. Так на самом деле и было.

Он не щадил себя от слова «совсем». Полная беспощадность к себе. 
Максимальная самоотдача.

Боевая единица. Ресурс Победы.
Тут некоторые граждане писали, что он «истерично критиковал» 

проблемы.
Так вот, наивные обыватели, Андрей не рассказывал и о 5 % тех про-

блем, о которых знал он. О которых знали мы. Он всегда старался дей-
ствовать кулуарно, дипломатично, не вынося сор из избы.
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Его критика НИКОГДА не носила истеричный характер. Она была 
расчётлива, выверена, конструктивна и всегда носила предложения и 
возможные пути решения.

Но самое главное, она имела место только тогда, КОГДА ИНЫХ СПО-
СОБОВ РЕШЕНИЯ ПРОБЛЕМ ПРОСТО НЕ БЫЛО, а все лимиты были ис-
черпаны.

Кому интересно, пройдите ретроспективно по текстам Андрея еще 
с середины 2000х, 2014, 2016-2022гг, и вы просто увидите - как он чет-
ко улавливал и объяснял тенденции, как четко он давал прогнозы, ко-
торые на длинной дистанции безошибочно и трагически сбывались.

Это было так не потому, что он был гением. Хотя он был умным, 
опытным и проницательным. Так было прежде всего потому, что он 
не врал своим читателям и самому себе. Он не кормил своих читате-
лей говном. Не держал их в теплой ванне лжи, иллюзий и ложных на-
дежд.

Он был беспощаден. Беспощадно правдив.
Всего лишь потому, что знал, что цена лжи - кровь. Ценна ванны с 

теплой водичкой в том, что скоро вы обнаружите, что теплая уже не 
водичка, а ванна полная крови.

Крови живых людей, которым придется своей жизнью все эти про-
блемы исправлять. Что и происходит. А время для решения иных про-
блем уже окончательно упущено.

Он повторял это холодно, методично, иногда эмоционально - но 
всегда одно и то же.

Так и случилось. Последствия лжи - за окном. Для тех, кто не закры-
вает глаза и уши.

Андрей воспринимал себя как ресурс. Какое-то время он пришел к 
тому, что свой ресурс исправить ситуацию, будучи живым, он уже ис-
черпал. О чем написал прямо.

Его смерть не слабость, не депрессия, не инфантилизм, не усталость, 
не разочарование ... Не пишите чушь те, кто его не знал всерьез.

Это протест смертью.
Последний довод в Дело Победы. Последний довод в исправление 

тенденций.
Он ушел на своих условиях.
Ушел также принципиально,  бескомпромиссно и беспощадно к 

себе, как и жил.

Холмогоров
И еще я очень хотел бы надеяться, что жертва Мурза окажется не на-

прасной и бессмысленное и лицемерное закручивание гаек в обсуж-
дении реальных проблем СВО под крики «не давать повода хохлам» 
все же будет остановлено, потому что закручивание давно перешло в 
стадию вибрирующего котла и потенциальная угроза намного превос-
ходит плюсы прекрасномаркизного настроения. Мурз порой выходил 
за рамки, но абсурдное сужение этих рамок не способствовало кон-
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структиву.
Хотел бы надеяться, но не надеюсь.

Что-то знаю / Павел Данилин
Еще одна ремарка по поводу Андрея Морозова и ему подобных. 

В ситуации с Морозовым меня больше всего поражало то, что вот он 
вроде бы в нашей форме, а словами и строчками - за врага. Продви-
гает нарративы киевского режима, и если посадить его переж лысым 
Горбоном, то глядь, и от Арестовича его не отличить было б.

Ну правда, откуда Морозову знать, сколько погибло наших солдат 
при освобождении Авдеевки? Ему лично носили списки погибших? 
Да нет, не носили. Одна бабка сказала, и этот удвивительный товарищ 
решил похайповать на трупах. Ну, молодец, похайповал.

У некоторых людей надо отбирать клавиатуру и другие гаджеты. 
Ради их собственного блага.

Комиссар Исчезает
Каким человеком был Морозов-Мурз - об этом говорит хотя бы зна-

менитая его история 2014 года, которую многие знают, но для тех, кто 
почему-либо не, - я расскажу.

В те непростые месяцы, когда наши чиновники вели «переговоры 
с партнерами», упорно считая Донбасс Украиной, - Мурз поехал вое-
вать за русских. Сам. 

Перешел границу, попал в один из луганских городов, где тогда за-
правляли криминально-анархические деятели, вольное казачество, 
скажем так.

Он сообщил им, что, мол, приехал добровольцем, хочет попасть в 
Славянск и тп. 

В ответ они подняли его буквально на дыбу. Начали бить, пытать, 
требовать признаться, что он украинский шпион.

В конце концов, в бессознательном состоянии и чуть ли не в мешке 
подбросили его к украинцам, а те, в свою очередь, нашим погранич-
никам (конфликт только начинался и такое иногда происходило).

Переломанный, он долго лечился.
А через несколько месяцев... опять поехал воевать на Донбасс. И на 

этот раз уже попал туда, куда надо, участвовал в Дебальцевском сра-
жении, стал связистом и почти десять лет, с некоторыми перерывами, 
провел на фронте.

Вот такой человек
Конечно, кому-то он казался слишком радикальным, а его публи-

цистическая активность - чрезмерно апокалиптической. Ну, знаете, не 
все так плохо, а если плохо, то зачем так кричать... эта логика извест-
на.

Но только вот что: он, со всеми своими неправильностями и неу-
добствами, был человек героический, а вот эти, всегда отменно здра-
вые, всегда со всех сторон нормальные - они как-то не очень. 

https://t.me/ctotoznayu/6072
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Он был коммунист, но такой, о каких писала советская пропаганда. 
Как выясняется, она не всегда врала, были такие люди. Их всех убили 
в 1937 году.

Так и его, конечно, погубила и «самоубила» так называемая «систе-
ма». Слишком хорошим и слишком нервным он был для этой жизни 
насекомых. А кто там был ко двору - это мы видим, вот хотя бы под-
рейтузные формы жизни из одного всем известного СМИ, которые со-
браны там как будто нарочно с такой густотой.

Они тоже его доконали, вместе с начальниками. У нас же всегда усе-
намана, а если нет, то ты, может, шпион? Ты, может, на дыбу хочешь?

В России нет государства американского типа, где национальный 
успех есть сумма индивидуальных амбиций и стремлений.

В России есть сорокинский «ломтевоз», который едет вперед, ис-
пользуя в качестве топлива жизни тех, кто работает на это его движе-
ние.

И вот он забрал Мурза.
На этом месте либерально настроенный человек нетерпеливо и раз-

драженно-иронично спрашивает:
- Ну и зачем вы все это поддерживаете?
На что всегда получает один и тот же, устало-терпеливый ответ: 
- Мы поддерживаем не это.
А что же тогда? Что?
Они никогда не поймут.
Но Мурз - он твердо знал, зачем он жил, и за что погиб.

Хроники заката цивилизации
Что более всего плохо в РФ  - так это абсолютное пренебрежение че-

ловеческим ресурсом и использование имеющегося крайне, потряса-
юще неэффективно. Того же Мурза в нормальной системе позвали бы 
в очень секретную службу, чтобы он занимался одним делом, кото-
рое очень хорошо умел делать: искал - где кто-то из начальства допу-
стил ошибку, а где кто-то сознательно продался. Причем Мурз еще и 
отличался абсолютным бескорыстием, его невозможно было купить. 
И абсолютным бесстрашием, его невозможно было запугать. Сколько 
пользы бы он принес - занимаясь таким делом - сложно даже предпо-
ложить. Потом все это надо было бы разумеется, перепроверять, но 
первые сигналы об опасности - они самые ценные.

Вместо этого Мурз сидел сержантом в обычной пехоте, занимал-
ся связью и весь тот ужас, происходящий вокруг, невозможность ни-
как повлиять на происходящее - медленно уничтожали его. Он посы-
лал сигналы об опасности, в меру своих сил. Но поскольку не мог ни 
что повлиять, этими сигналами пользовались по большей части наши 
враги. А могло бы быть совсем иначе.

Образ будущего
Военкор Андрей Морозов покончил собой.

https://t.me/aeternahistoria/1975
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Это трагедия. Запретное решение.
На этом бы и остановиться.
Но нет, теперь начали обвинять «пропагандистов», которые обви-

няли Морозова в чем-то там.
К самоубийству приводит решение человека, и скорее всего отсут-

ствие веры. Это гораздо более сложная проблема. Найти виноватых 
легко. Стать выше роли обличителя труднее.

Давайте искать и находить виноватых. С утра до вечера. Но знаете, 
чем это закончится? Гражданской войной.

У пропагандистов другая проблема. Там есть кое-что за деньги. Лег-
ко находится. Обвинять же в принуждении к смерти тяжкий грех.

Это и ищущих правды по Навальному касается. Надо остановиться.

Говорит ТопаZ🇷🇷
Все сейчас сидят и смеются над тем, что Арестович назвал хохлов де-

билами, пусть эти все (кто смеётся) посмотрят на аудиторию Соловьёва 
и назовут как-то эту самую аудиторию. Если исключить из неё львиную 
долю стариков, проституток и душевно больных (спросу с них нет), то 
как можно назвать оставшихся? 

Я предпочитаю называть таких людей патриотами выходного дня. 
Вот есть война. Есть свои и есть чужие. Власть вкладывает огром-

ные деньги в откровенного русофоба еврейского происхождения, этот 
русофоб начинает рассказывать с телевизора, почему свои - это свои, 
а чужие - это чужие. Патриот выходного дня очень рад этому, ведь он 
может не читать разные СМИ, не анализировать обстановку на фрон-
те и ситуацию в мире, за него это сделал русофоб, который 24/7 в те-
левизоре рассказывает, почему нужно ненавидеть врага. 

И, казалось бы, всем всё очень удобно. Но вдруг, патриот выходно-
го дня слышит от своего любимого русофоба о том, что кто-то хоро-
ший, а кто-то плохой уже внутри страны. И «плохими» русофоб из те-
левизора всё чаще называет русских патриотов и ветеранов войн за 
Россию, но молчит про банкиров, которые донатят ВСУ или исламских 
террористов, которых пригревают в рядах дотационных дикарей. 

И вот вопрос: насколько большое преступление совершаю я, на-
зывая аудиторию Соловьева патриотами выходного дня, а не детьми 
блядей, которые в очередной раз из-за своей лени и тупости и трусо-
сти продают Отечество русофобской гниде? Я думаю, что я совершаю 
очень большое преступление. А как думаете вы?

Олег Царёв
Целый день под впечатлением известия о гибели Мурза. Мурз – не-

равнодушный, убежденный наш боевой соратник. Мурз не жил – го-
рел. Такие, как он, вызывают раздражение и непонимание у тех, кто 
ради денег или карьеры, потому что он не за первое и не за второе. 
Он – за убеждения, за правду, за друзей. 

Сегодня на Украине праздник. Там наши враги радуются. Пишут о 

https://t.me/Topaz_Penetrator/9341
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том, что Мурз оказывал большую помощь фронту. И они правы. Так и 
есть. Для врагов – праздник, а для нас с вами это большая потеря. 

Я уверен, что нужно обстоятельно расследовать обстоятельства его 
смерти. Желательно, чтобы материалы расследования и результаты 
были открыты для общественности. От всей души спасибо депутату 
Матвееву, который просит провести расследование причин гибели 
Мурза. Если он возьмет процесс расследования под свой депутатский 
контроль, уверен, он получит поддержку не только от меня, но и от 
огромного числа подписчиков Мурза, от его друзей, от бойцов, кому 
он помогал. 

Круг друзей и симпатиков Мурза широк. Но никто, к сожалению, 
Мурза заменить не сможет.

Роман Алехин
Вообще, по ощущениям самурайское окончание жизни Мурзом на-

несло власти больший ущерб, чем смерть Навального. 
Когда умер Навальный, это сплотило всех против коллективного За-

пада: пропагандистов, патриотов, охранитеоей и всех людей, которые 
не хотят поражения Родины и не обделены здравым смыслом.

А вот смерть Мурза - это взрыв  бомбы внутри общества, который 
еще больше разбросал в противоположные стороны указанные соци-
альные группы, повысив уровень противоборства между. 

Как и смерть Навального, а точнее атаки Запада после неё, заря-
дили нас на борьбу за Родину и правителя, а смерть Мурза привела к 
апатии многих патриотов, как и достойных людей на фронте.

И печально то, что власти на этот разрушающий общество раскол 
не обратили внимание, а пропагандисты на бюджете, которые вредят 
власти, как только могут, то умышленно, то от мстительности и неком-
петентности, ещё больше увеличивают раскол. 

Тяжёлые два дня. Тяжёлые, как из-за потерь, так и из-за понимания 
того, куда всё идёт... Мурз понял раньше и не смог с этим понимани-
ем жить, но своей смертью, а точнее тем, что было после, он показал 
это многим.

Военкор Котенок
После бодрых докладов Президенту о том, что практически ВСЯ груп-

пировка российских войск в СВО отгуляла положенные отпуска, бой-
цы Донецких корпусов — соединений, частей и отдельных подразде-
лений, сформированных из жителей ЛДНР, массово задают вопросы, 
в том числе и мне — а люди Донбасса Россией считаются?

Это к тому, что ОГРОМНОЕ КОЛИЧЕСТВО людей за ВСЕ ВРЕМЯ СВО 
и, прежде всего, из мобилизованных в ЛДНР, так и не побывали в обе-
щанных/положенных/обязательных/анонсированных отпусках, не 
смотря на все директивы и рапорта…

Повторяю, ситуация имеет массовый характер. В связи с этим воз-
никает вопрос, зачем Президенту докладывают откровенную ложь?

https://t.me/Alekhin_Telega/9482
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АДЕКВАТ Z
Во вчерашнем интервью Шойгу ТАСС, на которое вообще лучше най-

ти время полностью, особенно зацепили две вещи. Как предприятие 
совершенно иного профиля за четыре месяца выходит на цифры про-
изводства некоторого боеприпаса, превышающие общий объем его 
производства в НАТО. И как для развертывания еще одного производ-
ства по той же линии народного ВПК «в одной стране» было закупле-
но и доставлено 1200 станков - как хорошо понятно из контекста, воз-
ложив на все санкции тот самый предмет, которому на них и место.

Здесь два очень тесно сплетенных смысла. Всенародный и кровный 
характер задачи истребления бандеровщины с корнем. И тот уровень, 
не побоюсь такого слова, цивилизационного превосходства над хозя-
евами чубатой нежити, который мы в обоих этих примерах продемон-
стрировали с одинаковой наглядностью, но на совсем разных полях. 
Чтобы любой из этих примеров стал реальностью, мы должны были 
превзойти их по множеству неразрывно взаимосвязанных частностей, 
то есть качественно, то есть как система систему. 

Историю этих и многих других остающихся до поры за кадром ша-
гов к победе у нас напишут обязательно, подробно и красиво.

Друид
Сергей Шойгу сообщил, что Россия не размещает ядерное оружие 

в космосе и у неё нет таких проектов. Это очень важное заявление и 
сигнал США, что по вопросам стратегической безопасности Москве и 
Вашингтону нужно договариваться, а не обсуждать иноагентов, экс-
тремистов и террористов, которые могут что-то испортить, но нала-
дить ничего не в состоянии.

В целом же, Россия чётко даёт понять, что не заинтересована в уси-
лении конфронтации с Западом, но и добивать себя не позволит, это 
просто невозможно. Поэтому заявления С. Шойгу, как и сопутствую-
щие заявления Верховного главнокомандующего, не стоит рассматри-
вать в расчёте на сиюминутный эффект. Нет, идёт планомерная подго-
товка к тому, что в Белом доме в Вашингтоне должны произойти важ-
ные изменения: и на уровне подхода, и на уровне новых/старых лиц. 
Вот тогда все эти подготовленные тезисы можно будет обсуждать.

Джо Байден всё-таки не готов к диалогу. Но, тем не менее, основа-
ние для него разрушать не следует. Собственно, Кремль и демонстри-
рует это, указывая на то, что уступать мы не собираемся.

Логика Маркова
Тема российского ядерного оружия в космосе упорно держится в 

главных темах. Путин прямо это опроверг. Но Вашингтон заявляет, что 
Россия выведет ядерное оружие в космос уже возможно в этом году. 
И Вашингтон хочет сделать тему российского ядерного оружия в кос-
мосе главной темой саммита Большой Семёрки. 

Упорно продвигает Вашингтон эту тему. Видимо, что то они в этой 

https://t.me/politadequate/8426
https://t.me/wisedruidd/7246
https://t.me/logikamarkova/10500


ОГЛАВЛЕНИЕ 1331ДВАДЦАТЬ ПЕРВОЕ ФЕВРАЛЯ

связи задумали.

Мастер пера
Российские фронтовые успехи должны бы сделать Запад более сго-

ворчивым, однако геополитические противники, похоже, решили идти 
другим путём. На продвижение российских войск и рост производи-
тельности отечественной оборонной промышленности они отвечают 
одновременно и признанием того, что Украина пятится под натиском 
РФ , но и подготовкой к следующему раунду противоборства.

Неуемные европейцы уже согласовали 13-й пакет антироссийских 
санкций, на котором вряд ли остановятся. Нейтрально-доброжелатель-
ные к России Китай и Турция с оглядкой на западную дубинку ограни-
чивают банковское сотрудничество с РФ . Экономики западных стран 
хоть и нехотя, но начинают перестраиваться на военные рельсы.

Очевидно, что маховик гонки вооружений обречён на раскрутку, а 
геополитические страсти будут только накаляться по мере усиления 
давления на те части мира, которые открыты для взаимодействия с 
Москвой. Судя по происходящему, пик обострения ещё не пройден и 
не достигнут, а нынешний этап противостояния хоть и отличается мас-
штабностью и ожесточением, но является лишь прелюдией к новой 
фазе конфликта.

В середине первого года СВО российский президент, предупреждая 
недругов о потенциале державы, заявил, что «мы ещё всерьёз не на-
чинали». Но к исходу второго года спецоперации пока не сказано об-
ратного и не заявлено о том, что Россия теперь уже начала всерьёз. 
Это может означать, что ничего ещё не кончается, а только начинает-
ся.

Политики и эксперты не зря активнее обычного взялись обсуждать 
перспективу прямого столкновения больших государств, а США совсем 
не просто так подняли тему ядерного оружия в космосе, заподозрив 
российскую сторону в подготовке к «звёздным войнам». Нацлидер РФ  
и министр обороны Сергей Шойгу дали отповедь таким подозрениям, 
но провокация уже зашла в повестку, нагнетая страхи и стимулируя 
резкие шаги.

С одной стороны, в американском механизме принятия решений по 
поддержке Украины пробуксовывают шестерни, что порождает наде-
жду на будущие мирные договорённости на российских условиях. С 
другой же стороны, Запад уж слишком громко кричит о провале пла-
нов помощи своему антироссийскому плацдарму, что нехарактерно 
для расчётливых и прагматичных европейцев и тем более американ-
цев.

За криками о том, что «всё пропало, гипс снимают», слышится гул 
обстоятельной и кропотливой работы, которая ведётся в качестве под-
готовки к следующему раунду геополитического поединка. Не исклю-
чено, что США и их партнёры осуществляют своеобразную операцию 
прикрытия, чтобы убаюкать несогласные с ними части мира во главе 
с Москвой и Пекином, и тем временем основательно подготовиться 
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к реализации куда более агрессивных ответных планов на восточном 
фронте.

Конечно, в России хватает зорких глаз и чутких ушей, чтобы заранее 
отследить такие приготовления и обезопасить страну от любых нео-
жиданностей. Но время впереди явно предстоит неспокойное, и вы-
зовы будут только крепчать. В такой ситуации имеют значение и рос-
сийские подготовительные мероприятия на случай буйного поведе-
ния оппонентов, включая и честный диалог власти со страной.

Возможно, события повернутся так, что мирные проекты развития 
придётся отложить, а пояса затянуть. В России к испытаниям не привы-
кать, но приближение очередных напастей лучше бы встретить преду-
преждёнными, а, значит, готовыми и вооружёнными.

Захар Прилепин
Хаймарс прилетели в библиотеку в центре города Донецка. 
Я знаю этот город, Донецк, лучше, чем Москву или Нижний, где дол-

го жил. В Донецке на каждом повороте были какие-то судьбоносные 
встречи. 

В этой библиотеке я был дважды: во второй раз говорил про «Тихий 
Дон», и рядом был Радик Граф, Царствие Небесное, обожавший этот 
роман. И по этой улице, вот где яма, мы ходили с Аней Ревякиной по-
сле встречи, что-то обсуждали. А напротив кафе, мы там завтракали с 
моими детьми однажды. И по этой дороге проезжали мы с братьями 
тысячи, тысячи раз. 

Бедный, благородный, любимый прекрасный город. Теперь ему 
мстят за Авдеевку. Ему мстят за красоту и стать. 

С 2014 года это главный город на всей земле. Случившимся восста-
нием он изменил мир.

Пинта разума
Проблема дальнобойных ракет западного производства с неогра-

ниченной дальностью, которые собираются поставить Украине её со-
юзники (в частности, немецкий Taurus) может иметь военное и поли-
тическое измерение. 

Военное заключается в том, что при отсутствии должной реакции 
Москвы на одиночные удары этими ракетами на стратегическую глу-
бину (например, по оборонным предприятиям в Центральной России) 
за ними последуют массовые залпы и не только по чисто военным це-
лям. 

Политическое измерение - это приближающиеся президентские вы-
боры в России. Каков будет эффект, если за несколько дней до них не-
мецкая ракета поразит предприятие в Петербурге? А если жилой дом? 
Тут комментарии излишни. 

Но всего этого можно избежать. Если до голосования в Бундестаге 
по вопросу передачи ракет сделать чёткое заявление на высшем по-
литическом уровне: в случае поставки (даже не применения) ракет за-

https://t.me/zakharprilepin/21289
https://t.me/pintofmind/3615
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падного производства на стратегическую глубину по территории Рос-
сии ответ будет по их заводам -  производителям. 

То есть, если Taurus - то это Германия, а в случае Shadow Storm или 
Scalp/EG - Великобритания и Ф ранция. Такая публично озвученная 
«красная линия» без возможности включить задний ход в настоящий 
момент чуть ли не единственная возможность избежать большой во-
йны.

МИГ России
Вот это новости.... (впрочем, вполне укладывающиеся в парадигму 

«Ближневосточной воронки» , которая станет главной военно-поли-
тической темой на ближайшие годы) :

«💥💥В течение ближайших недель у Ирана появится ядерное оружие  
— сообщает в своем спецдокладе Institute for Science and International 
Security (ISIS)». 

Эта высокопрофессиональная организация, специализирующаяся 
на проблемах ядерного нераспространения, также присвоила Ирану 
рейтинг «экстремальная ядерная опасность». Исследователи сообщи-
ли, что в течение месяца иранцы способны произвести шесть атомных 
боезарядов а в течение полугода - ещё 12. 

Выводы института следующие. «Ядерный потенциал Ирана ещё ни-
когда не был столь значительным. Широкомасштабная активизация 
проиранских прокси, вероятно, связана с близостью получения Ира-
ном ядерного оружия для своих ракет».

Тектонические сдвиги, однако.

Осведомитель
Затопленный балкер Rubymar, который был атакован хуситами в 

Красном море несколько дней назад. Экипаж эвакуирован, а сам ко-
рабль отбуксирован к порту Джибути.

Военкор Котенок
Оба видео, которые до этого разошлись по СМИ и тг-каналам, в ито-

ге оказались фейковыми.

Военкор Котенок
На этом фоне ресурсы, связанные с хуситами, публикуют фото ко-

манды, спасенной с корабля. Читается так, будто сами хуситы и подо-
брали экипаж с балкера. 

На самом деле это не так. Кадры сделаны в Джибути, а экипаж был 
спасен торговым судном, следовавшим под флагом Сингапура. Коман-
да — кстати, преимущественно арабская: 11 сирийцев, 6 египтян, 3 ин-
дийцев и 4 филиппинцев.

В любом случае для хуситов операция прошла идеально — британ-
ский корабль уничтожен, а жертв при этом нет. Судя по появлению в 
йеменской акватории подводных БПЛА, дальше — больше.

https://t.me/mig41/31795
https://t.me/infomil_live/4303
https://t.me/voenkorKotenok/54198
https://t.me/voenkorKotenok/54201
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НЕЗЫГАРЬ
ЭКСПЕРТЫ. Директор Института политических исследований Сергей 

Марков, автор телеграм-канала «Логика Маркова»  – о главных поли-
тических последствиях смерти Алексея Навального* (признан экстре-
мистом и террористом).

Трагическая гибель Алексея Навального внутри России не изменит 
ничего, а вне России изменит многое. Сейчас внутри России Навальный 
не имеет никакой поддержки. Вообще, он был революционером: сна-
чала националистом на грани неофашизма, потом стал демократом, 
затем начал собственную политическую карьеру. При этом он был че-
ловеком очень ярким, умным, образованным, современным. Лет 11-
12 назад он рассматривался в качестве некоей молодой, новопоко-
ленческой альтернативы путинской команде, которая была у власти. 
Эта альтернатива была современной и прозападной. Именно поэтому 
он получил более 25% голосов на выборах мэра Москвы в 2013 году.

В 2014 году Навальный не нашел в себе силы поддержать воссое-
динение Крыма с Россией и поэтому оказался в политической изоля-
ции. Его базовая поддержка резко уменьшилась и превратилась, в об-
щем-то, в небольшую секту, которой даже придумали шутливое назва-
ние «Секта свидетелей Навального». Через несколько лет, когда стало 
ясно, что Навальный не только не поддерживает воссоединение Кры-
ма с Россией, но и поддерживает откровенно русофобский, неофаши-
стский, террористический режим на Украине, его команда преврати-
лась в совсем небольшую секту, состоящую из психически неадекват-
ных людей.

Некоторая политическая реанимация Навального началась в связи 
с его отравлением в 2020 году. Но этот процесс резко закончился по-
сле начала СВО, когда о нем все просто забыли. У страны в тот пери-
од образовалось слишком много новых проблем, никак не связанных 
с Навальным. Сейчас политической поддержки Навального нет, по-
скольку абсолютным большинством жителей страны он рассматрива-
ется как прямой агент врагов России.

Кстати, меня часто спрашивают, почему я называю Алексея Наваль-
ного американским агентом. Любой может обратить внимание, что 
нет ни одной серьезной политической проблемы, по которой его по-
зиция не совпадала бы на 100% с позицией правительства США. 

Трагедия Навального в том, что он развивал свою политическую ка-
рьеру в том период, когда США эволюционировали от статуса недобро-
желательного партнера к статусу прямого и агрессивного врага России. 
Он, будучи стопроцентным проамериканским политиком, прошел со-
ответствующую трагическую траекторию отношения к себе: от инте-
ресной возможности до «это наш враг».

Вне России смерть Навального сыграет большую роль, и главное 
ее значение будет в попытке подрыва легитимности выборов россий-
ского президента в марте этого года. Западные политики уже сейчас в 
один голос говорят о том, что Навальный на честных и конкурентных 
выборах мог бы победить Путина, а вместо этого его посадили в тюрь-

https://t.me/russica2/56076
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му на 19 лет, где он внезапно умер, будучи молодым и здоровым. Они 
заявляют, что его убил политический режим, поэтому делают вывод о 
нелегитимности выборов и утверждают, что Владимира Путина нель-
зя признавать как легитимного руководителя нашего государства.

Это главное политическое последствие гибели Навального. В ка-
ждом случае нужно смотреть, кому произошедшее выгодно. Если это 
выгодно западным странам, если они так активно используют это, то, 
может быть, они и являются организаторами этого события? Нужно 
хорошенько посмотреть, не была ли организована эта смерть запад-
ными спецслужбами. Точнее, конечно - украинскими спецслужбами 
по приказу из Вашингтона или Лондона.

Тот самый Олень🇷
Голливуд пока не удивляет, и идёт в точности по предсказанному 

нами сценарию «Мавзолей»  - трупом Навального будут таранить крем-
левские стены. 

С Юлией Навальной в Мюнхене поработали британские политтех-
нологи. Смыли с неё яркий макияж Мюнхенской конференции, под-
сказали, чтобы она больше не палилась своей широкой улыбкой пе-
ред софитами, дали понюхать лук и рассказали какую-то очень трога-
тельную историю, чтобы она всё-таки смогла выдавить слезу и с дро-
жью в голосе и красными глазами зачитала подготовленный курато-
рами текст, изобразив на камеру хотя бы вид «горюющей вдовы». На 
секундочку, эта благоверная женушка за последние два года ни разу 
не навестила своего возлюбленного на зоне. Циничность высшего ле-
вела. Станиславский бы воскликнул «Не верю!», но хомячки схавали. 
Ожидаемо додавили маму Навального, которая призвала лично Пути-
на выдать тело сына. 

Навальная, кстати, как мы и предугадывали, уже пробросила про 
«Новичок» - как только тело передадут родным тело Навального отда-
дут на независимую экспертизу, которая хайли-лайкли найдёт следы 
отравления раскрученным боевым веществом и для верности ещё и 
признаки насильственной смерти. То ли отравили, а потом задушили, 
то ли сначала задушили, а потом отравили – и неважно, что эти обе 
вброшенные легенды, которые продвигают кураторы как бы противо-
речат друг другу. Кто будет обращать внимание на эти тонкости? Хо-
мячков обманывать не трудно, они сами обманываться рады. 

Далее похороны как точка сборки протестной волны - активность 
синхронизирована с этим событием, которое может пройти в аккурат 
в дни выборов. При этом кураторы проекта «Мавзолей Навального» 
прекрасно понимают, что непосредственно выборам помешать они 
уже не смогут – предвыборную партию они проиграли, в том числе 
купившись на разводку с обманутыми надеждами. Боря Надеждин, 
который на Старую площадь ходит с парадного подъезда, очень уме-
ло отыграл кремлевский гамбит, пустив хомячков по ложному следу и 
слил их всех в отхожее место  – как Сусанин-герой привёл их не на Бо-
лотную, а в политическое болото. А многие ведь, кто не читает «Оле-
ня», поверили и вскрыли себя раньше времени – теперь у силовиков 

https://t.me/trueolen/939
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актуальные списки по всем активистам штабов Навального и узловым 
центрам оппозиции. Всероссийская перепись оппозиции успешно про-
ведена агентом Благонадеждиным.

Выборы в России коллективный Запад уже проиграл вчистую и до-
срочно - осознав это, там перешли к сценарию «Б», и теперь будут де-
лать всё возможное, чтобы отказать в легитимности президентским 
выборам и попытаться организовать майдан.  Эта задача и поставле-
на перед штабом Навального и владельцами этой франшизы. Прези-
дентские выборы 2024 – первые в истории современной России, ре-
зультат которых официально не будет признан коллективным Запа-
дом. Ставки подняты до предела. Скоро кульминация.

Умный еврей при губернаторе
Что ж, борьба началась... Но теперь многих волнует вопрос: может 

ли Юлия Навальная объединить оппозицию? На вопрос ответил поли-
тический обозреватель Царьграда Андрей Перла.

«Навальная не может «объединить оппозицию» по той же причи-
не, по которой не может этого сделать и ни один другой «вождь», - от-
метил он.

Причина, по словам эксперта, в том, что, во-первых, никто из этих 
замечательных людей не хочет подчиняться другому, а хочет само-
стоятельно стричь шерсть со своих поклонников и, главное, самостоя-
тельно получать «гранты» западных фондов, деньги Евросоюза, аме-
риканской разведки, Демпартии США и так далее.

«Во-вторых, не очень понятно, а ради чего объединяться-то? Ника-
кой реальной деятельности, кроме антирусской пропаганды, они всё 
равно вести неспособны, а пропаганды тем больше, чем больше про-
пагандистов, совершенно необязательно им быть участниками одной 
какой-то организации», - уточнил Андрей Перла.

«Кроме внешних данных и, как мы видели, умения держаться пе-
ред камерой у неё ничего нет. Ни собственных сторонников, ни шта-
ба, ни каких-то мероприятий, которые организованы специально под 
неё», - отметил политолог.

То есть она будет прекрасной фигурой для того, чтобы её по всем 
этим конференциям и телестудиями водили: вот наша «великая вдо-
ва». Ничем руководить она не будет.

«Нечем», - подытожил Андрей Перла.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥В Госдуме хотят запретить иноагентам вообще пользоваться соц-

сетями, в нижней палате парламента занялись подготовкой такого за-
конопроекта, рассказал RTVI член комитета Госдумы по безопасности 
Андрей Альшевских.

«Мы должны предусмотреть возможность полного запрета иноа-
гентам пользоваться социальными сетями, концепция такого законо-
проекта находится сейчас на стадии обсуждения», сказал Альшевских.

https://t.me/governorsjew/9649
https://t.me/bbbreaking/175923
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«Начинать следует с такой базовой вещи, как запрет иностранным 
агентам пользоваться соцсетями. Когда они потеряют статус иноаген-
та, то снова смогут и дальше рассказывать в своих соцсетях, там про 
бабочек и так далее», говорит Альшевских.

Бовт знает
По сути, речь идёт о запрете пользоваться любой интернет-платфор-

мой. Потому что всё ведь - сеть. Чтоб вообще заткнулись и про них ни-
кто ничего не знал. И они ничего нигде не писали и не говорили. Нео-
становимый процесс. На деле ещё больше иноагентов из тех, что еще 
остались в РФ , уедут из страны и будут вещать извне. Причём без вся-
кой плашки уже, как делают многие уехавшие

Verum Regnum|Наш Regnum
💥 Сейчас не очень чувствуют себя КПРФ , потому что 68 лет корми-

ли англичан. А Единая Россия принимает решение под руководством 
Путина вернуть рыбу, — Володин прокомментировал решение о де-
нонсации соглашения от 1956 года, разрешавшего морякам из Вели-
кобритании ловить рыбу в российской зоне Баренцева моря

«Нашу рыбу 68 лет ели англичане бессовестные. Объявили нам 
санкции, а сами на 40% свой рацион, меню рыбное формируют из на-
шей трески. Вот теперь пускай худеют. Умнеют! Потому что 40% имен-
но треска и другие виды рыб формируют их рацион. При чем одно из 
любимых блюд. Но теперь это блюдо мы вернули себе по инициати-
ве нашего президента. Поступки и решения характеризуют политика. 
Министерству давно надо было принимать эти решения, выносить на 
обсуждение. Сейчас не очень чувствуют себя КПРФ , потому что 68 лет 
кормили англичан. А Единая Россия принимает решение под руковод-
ством Путина вернуть рыбу».

Политота и не только
У них там в Думе надо рыбу чаще давать. Говорят, от неё умнеют. 

Какая такая логика, кроме той, чтобы в очередной раз пнуть советское 
хотя бы и через КПРФ , присутствует в словах Володина? Ну денонси-
ровали договор, молодцы. При чем тут КПРФ ?

Роман Алехин
Про ликвидацию предателя Кузьминова интересное
Обратите внимание, что СМИ коллективного Запада по сути под-

держивают наш нарратив: Кузьминова  ликвидировали спецслужбы 
России.

Но есть нюанс: они со страхом и злобой пишут о кровавом режиме, 
который беспрепятственно уничтожает кого хочет на любой террито-
рии, а мы с уважением и гордостью говорим о работе наших спец-
служб, которые умеют не заниматься терроризмом, а уничтожать вра-
гов России, наносящих ей ущерб и ущерб гражданам. 

https://t.me/bovtznaet/3572
https://t.me/regnum_na/53801
https://t.me/politota_etc/2521
https://t.me/Alekhin_Telega/9479
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И это не говорит об их гуманизма и нашем не гуманизме, это гово-
рит о честной позиции людей. 

Я гуманист, но считаю, что вот такое уничтожение предателя, убив-
шего своих сослуживцев, - это должно быть нормой для государства в 
случае, если невозможно экстрадировать и судить.

BRIEF
💥💥Испанская полиция подтвердила американской газете The New 

York Times, что летчик Максим Кузьминов, который в 2023 году угнал 
российский военный вертолет, был убит в провинции Аликанте.

Скабеева
💥💥Собаке собачья смерть - Медведев про предателя Кузьминова.

Захар Прилепин
Дмитрий Медведев не сомневается, что гнида, угнавшая вертолет 

и сгубившая наших летчиков - была накануне убита неизвестными.
Что это именно он, Кузьминов, и никто иной.
А улыбка Медведева говорит о том, что эти неизвестные ему извест-

ны, что они уже в России, и что их уже наградили закрытым указом.
…а вот если бы им вручили награды на виду у всей страны, в прямом 

эфире, то рейтинг нашего руководителя и рулевого достиг бы сверхве-
личин.

Но этого не будет конечно. Иностранцы не поймут.
За границей, впрочем, рейтинг ВВП тоже бы вырос необычайно в 

связи с таким награждением.
Но уж как есть.
…могут, если захотят. 8 выстрелов и ещё на машине переехали. Вдох-

новенно сработали.

Байки из Спасской Башни
«Британский Совет - это давно созданная конторка, работающая в 

интересах разведки Великобритании MI6. Эти подлецы, работая в дру-
гих странах под прикрытием якобы развития сотрудничества с Вели-
кобританией - культурного обмена, языкового обмена, на самом деле 
являются пристанищем действующих офицеров разведки Великобри-
тании, которая, пользуясь такой возможностью нахождения на терри-
тории конкретной страны, проводит деструктивную политику. БС ре-
ально занимается терроризмом. Именно благодаря его действиям, в 
том числе, проводились разного рода цветные революции на терри-
тории разных стран. И то, что БС и его люди, находящиеся в Лондоне, 
и не только, пытаются установить взаимодействие с предателями на-
шей страны, говорит о том, что Британский Совет надо признать тер-
рористической организацией со всеми вытекающими отсюда послед-
ствиями. А людей, связанных с ними, судить не только по статье 275, 
часть 1 – «измена Родине», но и по статье «терроризм».

https://t.me/rusbrief/202203
https://t.me/skabeeva/25769
https://t.me/zakharprilepin/21301
https://t.me/kremlin_bashnya/42899
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Андрей Луговой, депутат Госдумы от ЛДПР

Логика Маркова
Поговорил с людьми. Рассказали, что по американским системам 

Big Data на Украине СБУ строго следит за всеми, - абсолютно за всеми 
абонентами. Если кто то из них несколько раз по мессенджерам го-
ворил с абонентом в России, ему приходит сообщение от СБУ: пред-
упреждаем Вас о недопустимости общения с представителями госу-
дарства - агрессора.

Понятно, что население в результате боится даже с днём рождения 
то своих родственников поздравить.

 Гимлер из чёрного ада с завистью смотрит на СБУ.  СБУ это давно 
уже украинское гестапо.

ВАШИ НОВОСТИ
Прилепин и Путин – легитимные военные цели, заявляет иноагент 

Виктор Шендерович, думая, что говорит с главой ОПУ Ермаком (на са-
мом деле с российскими пранкерами Вованом и Лексусом).

Теракты против Захара Прилепина (погиб соратник Захара Алек-
сандр Шубин, сам Захар получил тяжелые травмы), Дарьи Дугиной 
(погибла), Владлена Татарского (погиб) Шендерович называет миро-
любиво «случай».

«Путин – законная военная цель, абсолютно. Любой российский де-
путат, любой военный – это легитимная военная цель. Я это писал и 
про случай Прилепина, случай Дугиной и про Татарского. Я говорю, 
что Прилепина взрывали не как писателя, а как политрука незаконно-
го военного формирования. Писатель, он – можно его читать или не 
читать, а поскольку он заявился как политрук донбасский, то он леги-
тимная военная цель. Это его выбор».

МАРДАН
Очередная статусная гнида поверила в себя и в свои перспективы в 

отношениях с Киевом.
Шендерович поговорил с «Ермаком».
Конечно, на том конце были Вован и Лексус. Никакому Ермаку этот 

пережиток 90-х не интересен.
Зато сам Шендерович вскрылся как натуральный людоед и пособ-

ник террористов из ГУР. 
Мерзавец назвал «законными военными целями» президента Рос-

сии, журналистов и общественных деятелей, которые поддерживают 
СВО.

ВАШИ НОВОСТИ
Незамедлительная реакция на бесчеловечные заявления иноаген-

та Шендеровича – на имя главы СК и генпрокурора России подано за-
явление

https://t.me/logikamarkova/10501
https://t.me/news_forfree/35476
https://t.me/mardanaka/19524
https://t.me/news_forfree/35483
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Общественники из «Ветеранов России» просят проверить Шенде-
ровича на дискредитацию ВС РФ . Написаны заявления на имя Бастры-
кина и Краснова.

«Если в его словах найдут состав преступления, то жилище внутри 
третьего транспортного кольца и две другие хаты (записаны на супру-
гу Виктора) будут экспроприированы в пользу государства», – уточня-
ет Mash.

Шендерович как и Улицкая, Акунин, Веллер и пр. были разоблаче-
ны нашими пранкерами Вованом и Лексусом.

Объясняет Readovka
То ли интеллектуалы обмельчали, то ли американские вузы совсем 

уж плохи: как вообще Шендерович* и Зыгарь* попали за кафедры то-
повых университетов США

Из разговора с Вованом и Лексусом выяснилось, что продавец не-
легальных экскурсий по Риму Виктор Шендерович* выступал перед 
американскими студентами с лекцией в Техасе. Для понимания си-
туации стоит отметить, что на данный момент университеты США не 
без оснований считаются одними из самых лучших в мире, а Шенде-
ровича многие знают лишь как израильского сатирического журнали-
ста, когда-то совершившего коитус с матрасом (чем-то другим он вряд 
ли запомнился). И тут у любого психически здорового человека сразу 
возникает адекватный вопрос: «что вообще происходит?».

Тенденция на появление бегунов-либералов за кафедрами амери-
канских вузов продолжает укрепляться: Зыгарь* совсем недавно на-
чал читать невыдуманные истории о покорении Сибири и русских ца-
рях. Если у последнего хотя бы было имя сборщика околокремлёв-
ских сплетен и «переписчика» истории, то выступление Шендерови-
ча и ему подобных с лекцией о «российской цензуре» перед амери-
канскими студентами-леваками — это едва ли не плевок в лицо всей 
эмиграции. Так держать!

Только представьте: раньше за кафедрами американских вузов сто-
яли Набоков, Бродский и Солженицын — восемь раз номинант и два 
лауреата Нобелевской премии по литературе. Гении русской словес-
ности и, как бы кто к ним ни относился, авторитетные фигуры XX века.

Из-за лекций «шендеровичей» и «зыгарей» не стоит плакать и сте-
нать — наше счастье в том, что большие русские интеллектуалы не вы-
ступают в США, что у нас есть шанс дать им площадку в России, а аме-
риканцам остаётся довольствоваться всяким «повесточным» сбродом.

Сергей Миронов
💥💥 Предлагаю проверить отношение к воинской обязанности и на-

логовую дисциплину организаторов и участников «голой вечеринки» 
в Окружном Доме офицеров Центрального военного округа (Екатерин-
бург). 

💥 Вести о сходках извращенцев звучат как сигналы из параллельной
вселенной. Есть большая страна, которая делает все возможное, что-

https://t.me/readovkaru/5899
https://t.me/mironovonline/9417
https://uralpress.ru/news/rossiyu-podryvayut-iznutri-novomodnymi-bdsm-vecherinkami
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бы ее лучшие сыновья победили врага, а есть какие-то кучки сбесив-
шихся от сытости скотов, которые в это время развлекаются сообразно 
своей скотской натуре. В Окружном Доме офицеров ЦВО эти паралле-
ли пересеклись. Извращенцам прямая дорога в Ельцин Центр, но они 
решили устроить оргию в госучреждении, подведомственном Мино-
бороны, в зале библиотеки, которая ни на один день не закрывалась 
в годы Великой Отечественной!

💥💥 Считаю подобные вечеринки в период проведения специальной 
военной операции демонстрацией вседозволенности и прямым вы-
зовом обществу. 

💥💥 На вызовы принято отвечать. Для начала организаторы, участ-
ники, и те, кто предоставляет помещения для таких сходок, должны 
знать, что их очень тщательно проверят. Жду адекватной реакции ру-
ководства Центрального военного округа и Уральского федерального 
университета, декан факультета журналистики которого засветился в 
этих оргиях.

Что-то знаю / Павел Данилин
Вчера Владимир Путин «призвал в ходе капремонта школ не про-

сто перекрашивать стены, а создавать современную образовательную 
среду для юных россиян», цитирую по ТАСС. 

На самом деле, если глава государства к чему-то призвал ответствен-
ных руководителей, это значит, он им это поручил. Как мы все хорошо 
знаем, не все министры и губернаторы одинаково хорошо исполняют 
поручения президента. Поэтому и карьеры руководителей складыва-
ются по-разному.

Политджойстик/Politjoystic
На фоне громких новостей, которые по понятным причинам в по-

следние дни завладели повесткой, для многих оказались незамечен-
ными опубликованные Кремлем результаты поездки Владимира Пу-
тина на Чукотку. А зря. Визит, можно сказать, получился историческим. 
<...>

 Президент распорядился обеспечить поставку не менее пяти аэро-
лодок для развития транспортного сообщения через Анадырский ли-
ман. 

Скурлатов live
Президент РФ  Владимир Путин прибыл в Казань, где примет уча-

стие в церемонии открытия международного мультиспортивного тур-
нира «Игры будущего» и встретится с рядом зарубежных лидеров.

Как ожидается, в мероприятии примут участие президенты Узбекиста-
на Шавкат Мирзиёев, Казахстана Касым-Жомарт Токаев, Киргизии Садыр 
Жапаров, Таджикистана Эмомали Рахмон, а также Республики Сербской 
Милорад Додик. Планируется, что Путин проведет с ними отдельные 
встречи.                                                                                                                                                                                                                            

https://t.me/ctotoznayu/6073
https://t.me/politjoystic/36675
https://t.me/skurlatovlive/12788
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Игры будущего— большой мультиспортивный турнир с призовым 
фондом $ 10 млн. Это один из первых масштабных ивентов после изо-
ляции российского спорта, на который удалось привлечь 277 команд 
из 107 стран мира.

На первый взгляд турнир кажется альтернативой Олимпиа-
де, как Игры БРИКС или Игры дружбы. Однако предстоящие сорев-
нования имеют серьёзные отличия. Игры будущего — это сорев-
нования по фиджитал-спорту. Термин означает совмещение ре-
ального и виртуального, в контексте спорта это двоеборье, где 
одна и та же команда сражается сначала в реальном виде спор-
та, а затем — в киберспортивной игре, похожей на этот спорт.                                                                                                                                           
       В любом случае подобные международные Игры это прорыв спор-
тивной блокады, устроенной нам странами НАТО и их союзниками.

Царьград ТВ
А точно изоляция? На игры будущего приехали лучшие спортсмены 

из 107 стран мира
Мировые знаменитости вступили в борьбу за приличный призовой 

фонд.
В России начались «Игры будущего». В Казань на соревнования по 

разным видам фиджитал-спорта, совмещающим реальные соревно-
вания с компьютерной симуляцией, приехали 277 команд из 107 стран 
мира. Спортсмены претендуют на призовой фонд около $10 млн.

Большой интерес к «Играм будущего» проявили страны БРИКС. При-
ехали почти все страны Средней Азии, КНР, многие государства араб-
ского мира, Европы, Латинской Америки.

Показательно внимание к соревнованиям участников из стран, кото-
рые ввели санкции в отношении России. Учитывая, что фиджитал-спорт 
не признан на данный момент Международным олимпийским коми-
тетом (МОК) и не подчиняется кодексу Всемирного антидопингового 
агентства (WADA), спортсмены не опасаются наказания из-за своего 
приезда в Казань и с удовольствием поборются за внушительные при-
зовые: соревнования-то престижные.

Например, на турнир по Dota 2, приехали ведущие команды из Ки-
тая и Южной Америки, а также звёзды Европы и Азии. Здесь собра-
лись и лучшие из «Мира танков», Standoff 2 и Warface, популярных в 
основном в России и странах СНГ.

Что вы там говорите? Санкции и изоляция?
На видео Владимир Путин в окружении приглашённых глав госу-

дарств осматривает зоны проведения соревнований.

АДЕКВАТ Z
Когда в конце позапрошлого века в Афинах собрались три сотни эн-

тузиастов из чуть более чем десятка стран, чтобы дать новую жизнь од-
ной античной практике, вряд ли кто-то из них мог ожидать, какую дол-
гую и (до последних лет) успешную историю получит возрожденный 
олимпийский проект. Ретроспективно этот успех, однако, прекрасно 

https://t.me/tsargradtv/71108
https://t.me/politadequate/8427
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объясним: на стыке нового и новейшего времени сошлось воедино 
такое множество предпосылок, от геополитических через общегума-
нитарные до инфраструктурных, что не выстрелить на весь мир идея 
просто не могла.

Сегодня мир снова проходит через качественное преображение, 
как всегда необратимое и как никогда стремительное. Кому дано пой-
мать ветер времени сейчас, тот сформирует среду и смыслы, которым 
доминировать, прочно завладев аудиторией, завтра. Даже если в мо-
менте эти среда и смыслы могут казаться малозначительным балов-
ством.  

Над колыбелью стартующих сегодня в Казани Игр будущего стоит 
заметить несколько банальных в сущности вещей. Что все поколения 
нашего века есть и будут цифровыми от рождения. Что киберспорт 
поэтому будет только прибавлять в популярности, в том числе за счет 
традиционного. Что едва ли не единственное средство уберегать боль-
шую часть молодых от задротства - гармонично, интересно и привле-
кательно скрестить «цифру» с полноценной физической нагрузкой в 
едином соревновательном комплексе (в слове «фиджитал» все эти 
смыслы как в капле). И что первый, кто успешно зайдет на это поле, 
станет среди прочего держателем нового мощного наднационально-
го источника мягкой силы, причем среди, что особенно ценно, поко-
лений, чье сознание и картина мира еще в процессе формирования.  

Концепцию фиджитала придумали мы. В конкретные организаци-
онные формы ее воплотили тоже мы, приложив для этого порядоч-
ные усилия: в Казани собираются несколько тысяч участников из бо-
лее чем сотни стран. И если все получится с тем успехом, то есть поло-
жительным резонансом, как задумано, то и мировым центром (а за-
одно источником правил) нового, популярного, модного развлечения 
и бизнеса быть тоже нам. С непременными вторичными бонусными 
эффектами.

В добрый час.

РИА Новости
Во время открытия «Игр будущего» одна из робособак не справи-

лась с волнением и отказалась продолжить выступление (почти как 
знаменитое нераскрывшееся кольцо на Олмипиаде-2014 в Сочи)

ВЫ СЛУШАЛИ МАЯК
Тимофей Баженов «Единая Россия» привел решающий довод, по-

чему надо объявить вне закона борщевик
Пустыри, кладбища, все это долгое время находившееся в забро-

шенном состоянии земельное хозяйство покрылось борщевиком. Я 
не исключаю, что это было частью бактерологической войны, направ-
ленной против нас США

Под лед
Кстати, вчерашняя история про изъятие из продажи книг Достоев-

https://t.me/rian_ru/232483
https://t.me/youlistenedmayak/30715
https://t.me/podled/11240
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ского, Уайльда и Пруста из-за закона о пропаганде ЛГБТ предсказуемо 
оказалась фейком. 

Суть в чем. Есть такая Ассоциация компаний интернет-торговли 
(АКИТ). Еще в декабре на фоне законодательных новелл они состави-
ли список литературы, какая только пришла в голову, где хоть сколь-
ко-нибудь затрагивается гомосексуальная тема. На всякий пожарный. 

Вчера этот список и всплыл. Мегамаркет зачем-то это подтвердил 
(да, к нему остаются вопросы). На этом фоне поднялась волна массо-
вой истерии в каноничном ключе: «Ряяя, Путин запрещает читать До-
стоевского». 

На самом деле никто ничего не запрещал, а сам список - это всего 
лишь страхи и фобии самой отрасли. Сегодня опровержения дают уже 
натурально на уровне Госдумы. 

В общем я все это к чему рассказываю. Во-первых, берегите свою 
психику друзья, она вам еще понадобится. Во-вторых, читайте Досто-
евского, Уайльда и Пруста, сколько вам влезет. 

Ну и наконец, в-третьих. Пора бы мне новую лекцию по Мисиме за-
писать!
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ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Зачем давать врагу повод для радости?
• Почему дали укропу уйти?
• Кто же мешает победе? Правдорубы!
• Мурз попал в New York Times,
• 10 лет Майдана: начало катастрофы для Украины и Запада,
• Как это было в Харькове: один честный русский бандос Жека Жи-

лин пытался что-то изменить среди этого пидорства,
• Угольный хочет, чтобы все схидняки умерли и чтобы ему пере-

стало быть страшно,
• После переворота на Украине не было ни одних законных выбо-

ров,
• Навстречу выборам Путина: Британия эти выборы не призна-

ет,
• Надеждин обделался от страха и сбежал с семьей во Францию, а 

его сторонники вспомнили про госбезопасность и отзывают подпи-
си,

• Путин полетал на бомбардировщике и покатался на Камазе, чем 
невероятно унизил Байдена и послал сигнал Западу,

• Байден оскорбил Путина, обозвав его crazy SOB, Путин в ответ 
еще раз невероятно унизил Байдена, тонко его потроллив и дав фи-
лигранный пас Трампу,

• Грозное интервью Медведева и как его надлежит понимать,
• Германия решила не передавать Украине ракеты дальнего дей-

ствия, хотя решила передавать, только не их, а другие, но тоже 
дальнего действия, причем решение секретное, но уже выполняет-
ся, а нам это все равно, потому что этого ничего не изменится,

• Блинкен заявил, что не видит условий для переговоров, чем под-
твердил, что США - главный виновник войны на Украине,

• Съезд победителей: съезд Союза Добровольцев Донбасса полон 
уверенности в победе и поэтому собрался в Ростове, а не в Мариупо-
ле, как в прошлом году,

• Украина готовится к войне с Белоруссией и сосредоточила на ее 
границах больше ста тысяч, сообщил МО Белоруссии,

• Как Запад использует смерть Навального: мать допустили до 
его тела, но предложили согласиться на тайные похороны,

• У Навальной ничего не получится никогда, план Запада полно-
стью провалится,

• Встреча Байдена с Навальной подтверждает и доказывает все 
наши подозрения,

• Тех, кто возлагал цветы в память о Навальном, начали вызывать 
в военкоматы,

• Релокантам надо дать гарантии безопасности, предлагает Да-
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ванков, 
• Но главный вопрос на повестке дня - уничтожение пятой колон-

ны,
• Кстати, пора бы составить и опубликовать список предателей 

на уничтожение, а то Шендерович у Перлы омерзение вызывает, надо 
что-то с этим делать,

• Опасная идея в «Политико»: перестать бояться ядерной войны 
и начать все-таки сопротивляться Путину,

• Хуситы устали намекать и официально запретили британцам 
и американцам появляться в Красном море,

• Так что пора и французов над Черным морем начать сбивать, 
нефиг летать над нейтральными водами,

• Паника в Кишиневе: ПМР хочет попроситься в Россию. Только луч-
ше бы не надо, только войну спровоцируют, а коридора-то так и нет,

• Прогноз от Маркова к двухлетию СВО: прогнозы делать трудно, 
но вот их полный набор на все случаи жизни, а самый реальный вари-
ант - ослепительная победа России

Лев Вершинин
Говорят, блестящие генералы, надёжная опора  верховного главно-

командующего ВС РФ ,нынче опять талантливо подставили под удар  
сотню собственных солдат. 

На сей раз якобы где-то под Крынками, по словам бравого главы МО 
РФ , ещё вчера взятыми под контроль, но по той же схеме, что и вчера 
под Волновахой. 

Не знаю правда ли. 
Если нет, слава Богу,
если да - не удивлён.

Рыбарь
💥💥💥💥💥 Спустя полтора суток после трагедии под Волновахой прои-

зошло ещё три удара по скоплениям российских военнослужащих на 
открытой местности.

На этот раз речь идёт о полигоне в национальном парке Алешкин-
ские пески, расположенном в 10-15 км от злосчастных Крынок.

<...>
💥💥Причём, третий удар был нанесен, судя по всему, по следствен-

но-оперативной группе, проводившей соответствующие мероприя-
тия.

Старше Эдды
Комментируя очередной (!!!!) случай ракетного удара врага по груп-

повой цели, то есть по построению нашего личного состава в непо-
средственной близости от ЛБС, с десятками погибших русских солдат 
скажу: Приказы на такие построения даёт не дегенерат, не сволочь, 

https://t.me/putnik1lv/7007
https://t.me/dva_majors/35059
https://t.me/vysokygovorit/14715
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не подонок, хотя безусловно все эти эпитеты подходят к характери-
стикам  данного лица . Приказ на такие построения отдаёт враг, пре-
датель и никто не переубедит меня в обратном. 

Тоже самое кстати касается «дружеского» огня ПВО по нашим са-
молётам. То есть когда регулярно на одном и том же участке пускают 
ракеты по своим, искать надо не дебила, который тупо хлопает глаза-
ми, а изменника.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Понятно, зачем противник сейчас стал бить по нашим тылам, и вы-

кладывать видео поражения. У противника все плохо. Он с трудом 
удерживает оборонительные рубежи. У него за спиной бегство из Ав-
деевки. У него трещит по швам фронт в Запорожье. Врагу нужны были 
инфоповоды поднять свою мораль, и опустить нашу.

Непонятно другое:
- Как и почему у врага получается делать объективный контроль с 

коптеров в нашем тылу?!
- Кто и зачем, понимая, что находится в зоне действия вражеской 

артиллерии и РСЗО, регулярно проводит строевые мероприятия.
Зачем давать врагу повод для радости? Вопрос остается открытым.

Герман Садулаев
Почему не замкнули котёл в Авдеевке, почему дали укропу уйти?
Ну, наверное, потому, что не смогли. 
Продолжать штурмовые действия внутри котла и одновременно 

держать оборону на внешнем периметре - сложно.
Наши части измотаны, понесли потери.
Прослеживается такая тактика: взять противника в клещи и выну-

дить оставить укрепрайон под угрозой окружения.
В этой тактике, как и в любой другой, есть плюсы и минусы.
И всё равно, это победа. 
Но далась она дорогой ценой.

Димитриев
Украинские и западные спикеры после неудачи прошлогоднего на-

ступления анонсируют другой формат боевых действий. Он предпо-
лагает затяжные оборонительные бои в городской застройке, которая 
будет стоить российской армии огромных потерь в личном составе. 
Многомесячная оборона Бахмута и Авдеевки и соотношение потерь 
признаны в целом успешными, будут продолжать. Ресурсов такая обо-
рона требует меньше, людей тоже. 

Но сама задумка - «нанести русским такие потери, чтоб они сдались» 
- это какая-то неадекватная фантазия. Всю свою историю русские вое-
вали именно так - затяжные кровавые компании, окопные сидения по 
колено в жиже, лобовые штурмы, плохое снабжение и координация, 

https://t.me/zhivoff/12979
https://t.me/germansadulaev/2205
https://t.me/russ_orientalist/16873
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офицеры самодуры, страшные потери. С Ивана Грозного точно, а мо-
жет и раньше. Это отражено в литературе, кино и народном фолькло-
ре. Такая манера ведения боевых действий в народном сознании даже 
имеет определенный романтический ореол, это правильный пример, 
так и нужно воевать. И приходится признать, что да, так и есть, такая 
бесчеловечная, наплевательская  по отношению к жизни своих людей, 
стратегия много раз давала необходимый результат. И это однознач-
но в каком-то смысле цивилизационное преимущество русских. Вер-
нее, не русских, а российского государства. Оно может потратить для 
достижения победы больше жизней, чем противник сможет убить. 

Победителей не судят. И потом, уже после победы, напишут пра-
вильные учебники истории, чтоб все поняли, что смерти были не на-
прасны. 

Редко кто может перетерпеть изнурительную многолетнюю кампа-
нию с огромными потерями. За западе даже термин придумали для 
своего нежелания так воевать - «постгероическая эпоха» - мол, уже 
времена не те чтоб героически умирать, мы стали слишком себя лю-
бить. 

Потому я не понимаю, на что они там рассчитывают. Российская ар-
мия и общество не слишком чувствительны к потерям. Уже сейчас их 
много. Я вам не скажу цифры, (кто говорит - иногда стреляет себе в 
голову), но в целом там всем все понятно. Какого-то опасного влия-
ния на настроения общества это не имело. Генералы, которых считают 
глупыми, и систематические мясные штурмы это не сбой в програм-
ме, это и есть стратегия. Притом эта стратегия себя много много раз 
оправдывала. От войск нужны не хитрые маневры и народлсбереже-
ние, а беспрекословная готовность к смерти. Потому никаких особых 
реформ не ждите, все будет примерно так до самого конца. 

Да, бабы сейчас уже не так рожают. Но это решаемая проблема. 
Азиатские бабы нормально рожают, можно азиатов привлекать. Глав-
ное чтоб принцип сам сохранился, и государственная традиция, кото-
рая благодаря ему сохранялась сотни лет.

Димитриев
Ну да, забыл добавить. Кто же мешает победе? 
Власть накапливает ресурсы для войны, находит им применение, 

народ доволен, он с детства готовился умирать, это социально одо-
бряемая роль, родные погибших гордятся, историки пишут учебники 
с соответствующими примерами самопожертвования, пропагандисты 
тоже при деле. Все довольны. В целом государство в военное время 
устойчиво даже больше, чем в мирное. Без войны ему угрожает ино-
странная культура, образование, стандарты потребления, появляются 
вопросы к власти, а во время войны все становится на свои места. 

Смысл существования государства - победа любой ценой. Если ни-
какой цели на горизонте нет, то народ начинает разбредаться, нагули-
вает жирок, начинает ценить жизнь. Это большая угроза. 

Так кто в этой схеме лишний? Лишние вот эти все правдорубы и 

https://t.me/russ_orientalist/16875


ОГЛАВЛЕНИЕ 1349ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

идеалисты. Эти нытики и смущают народ, задают вопросы о целесоо-
бразности жертв. Именно они нарушают стабильность системы, а не 
генералы. Им нужно либо валить в другую страну либо стреляться. 
Особенно сложно тем, кто одновременно видит себя оружием госу-
дарства на пути к победе и правдорубом. Этим придется тяжело.

DELYAGIN’s special
Запросы по самоубийству «Мурза», как я говорил, отправлены. И 

по приведенному им заявлению солдата, и по сделанным им заявле-
ниям, и по самому факту самоубийства.

А когда (для оптимистов - «если») получу стандартные разъяснения 
«все хорошо, прекрасная маркиза» и «только так и должно быть по 
действующему законодательству», обращусь к тем, кого они таки бо-
ятся.

#МОНТЯН! Без купюр
Об Андрее пишет «Нью-Йорк Таймс».
Кто бы мог подумать.

Русский тарантасъ
Истерика улеглась, разберемся, что не так с «цифрой Мурза».
1. Ни в одной нормальной воюющей стране, не обнародуются циф-

ры потерь во время боевых действий, тем более, по конкретным опе-
рациям. Почему? Умному понятно, дебил не поймет.

2. Никто на Украине не ожидал такого фантастического подарка от 
глупых москалей. Победа нашей армии в Авдеевке моментально пре-
вратилась в «победу Пиррову» и укропскую перемогу и в таком фор-
мате сейчас вбивается в информпространство Украины и Запада.

3. «Цифра Мурза» была очень поспешно верифицирована ведущи-
ми западными СМИ и в данный момент является серьезным аргумен-
том для выбивания военной помощи Украине, F-16, пресловутые мил-
лион (уже 800 тыс.) снарядов и т.д. Аргумент очень весомый - «русня 
вывозит войну с Украиной из последних сил, с чудовищными потеря-
ми, вон, половину армии в Авдеевке положили, помогите и мы ее по-
бедим». Во сколько жизней наших солдат это обойдется - пока никто 
не знает, Господь, думаю, знает. И дурней-небратьев тоже жаль.

4. ВСУ и сама Украина пошли надламываться после неудачного кон-
трнаступа, братоубийственная гражданочка покатилась под горку, к 
понятному финалу. Два дня назад, хохлы, не успев толком поскорбеть 
по «фортеции Авдеевка» и подсчитать потери, опять воспряли духом. 
Еще раз, сколько жизней это будет стоить?

5. Хотел проводить самоубийцу теми же словами, которые капте-
рочник нашел для моего друга, трагически погибшего воина, класс-
ного авиаразведчика, писателя и православного проповедника Влад-
лена Татарского, но не стал вмешиваться в распри мертвых. Владлен, 
думаю, сам спросит с грязноротого. Если ТАМ такое уместно. И слова 

https://t.me/delyagin/30206
https://t.me/montian_official2/1169
https://www.nytimes.com/2024/02/21/world/europe/russia-blogger-morozov-ukraine-avdiivka.html
https://t.me/DmitriySteshin/9988
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эти поминать не буду, кому нужно - найдет. Бог-судья.
ПС 
Я никак не связан  с Соловьев-лайф, только дружеским расположе-

нием к этой программе. Я никак не участвовал в застарелой распре 
Соловьев-Витязева-Гаспарян-Мурз-Монтян и еще Бог знает кто.

Новости клики Тито
Киевские каналы радуются смерти Андрея - но через радость идет 

уважение: это был эффективный и умный враг.
Прочитав каналы московские хочется вымыть руки.

Комментарий алкоголика
Из того, что написал Мурз, совершенно отчётливо ясно, что конкрет-

но он стал, к несчастью, мешать своему подразделению. Он стал ко-
стью в горле высшего руководства и помехой для выполнения боевых 
задач, получения снабжения... его нахождение в подразделении сули-
ло лишь озлобленное уничтожение его сослуживцев в самых мясных 
и бесполезных штурмах по приказу тупых лампасов, озлобленных на 
него лично, на его голос, который мешал получать им награды, пре-
мии, должности. Но его душа не могла принять то, что ему больше не 
принести пользу на фронте, потому что любое подразделение, где бы 
он ни появился, подвергалось бы такому же изничтожению. И он по-
жертвовал собой ради боевых товарищей, создал шум, чтобы услы-
шали того парня, который бился в закрытые двери бюрократов...

Олег Царёв
Постараемся не дать забыть Мурза - Андрея Морозова. Будем все 

время напоминать.

Лев Вершинин
Да. Будем напоминать. И в конце концов, устав от бесконечных на-

поминаний, компетентные органы накажут всех причастных. И тех, кто 
стачивал полки в бессмысленных атаках, и тех, кто покрывал их, вме-
сто наказания награждая, и уж конечно тех, кто по заказу покрывав-
ших, травил Мурза со всех площадок, включая центральные канал-
лы...

Логика Маркова
10 лет назад на Украине произошёл государственный переворот. 

Никто не празднует эту дату. Все понимают, что это было начало ката-
строфы для Украины. Это было и начало катастрофы для Запада. 

Запад тогда поддержал откровенно неофашистский режим и тем са-
мым начал процесс своего медленного самоубийства. Нынешняя ги-
бридная война Запада против России - как раз результат того неофа-
шистского госпереворота на Украине и эта война против России при-
ведёт Запад к уходу с позиции лидера мирового развития, которым 
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Запад был последние несколько столетий.

Владислав Угольный 🇷
Десять лет назад случился «Съезд проигравших» в Харькове.
За пару лет до него донецкие убили Кушнарёва и «партия регио-

нов» потеряла своего единственного интеллектуала, который мог бы 
хоть чет исправить.

Сам съезд мне не запомнился по гамбургскому счету ничем, кроме 
Жеки Жилина (бандоса, титушки, спортика — основателя «Оплот», из 
которого потом Захарченко выйдет), который молил дать ему оружие.

Оружие Жилину не дадут.
Спустя чуть более 40 дней после ряда успешных для русских улич-

ных боёв в Харькове в город приедет спецназ винницких мусоров. От-
стреливать его будет нечем. Над Харьковом будет висеть украинский 
флаг.

Будет подполье. Какое-никакое, но будет. Чтобы подполье было луч-
ше — с ним работать надо ведь.

За десять лет Харьков изменится, ему навяжут образ некого укра-
инского Ф ронтира перед границей с вражеской Россией.

Присутствовавший на «Съезде проигравших» Кернес умрет от ко-
вида. Его друга Добкина выебет негр, а СБУшники запишут это на ка-
меру и будут Добкина шантажировать.

В конце февраля 2022 года мы войдем в Харьков, где-то на север-
ную часть окружной. Внутрь города зачем-то поедет разведка на ти-
грах — её должны будут встретить «наши». Кто эти наши и на что мы 
рассчитывали тогда — не совсем понятно.

Ф евраль 2024 года — из всех украинских подразделений мне про-
тивен не Азов и не украинский артиллеристы, а бригада харьковской 
теробороны «Хартия». Потому что схидняк — хуже западенца.

Спи мирным сном, честный русский бандит Жека Жилин, среди все-
го этого пидорства ты пытался хоть что-то изменить. В конце-концов, 
единственного интеллектуала — который может бы повел всё в дру-
гую сторону — убили твои хозяева. Ты хотя бы альтернативу предло-
жил, которая и расцвела на Донбассе — особенно после августа 2014

Donrf
Да нет, не схидняк западенця, а манкурт патриота. Схидняки они 

русские. На Харьковщине 100%, чем западнее тем процент ниже, но 
русские. А львовяне чужие. С чужими проще. Тот же Львов уверен что 
отчалит в ЕС если что. А эти, кто искренне заскакал, понимают #укра-
ина

Владислав Угольный 🇷
Да плевать, если честно, манкурты они или патриоты.
Свой выбор сделали.
Просто я смотрю в них как в бездну — они ведь реально стальной 
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хребет украинской армии — и вижу то, как можно надругаться над 
русским человеком, извратить его и противопоставить самому себе.

Повернись бы моя судьба чуть иначе, был бы таким же может быть. 
Повезло не стать.

Схидняк — это страшно. Не в плане, что у него автомат или взрыв-
чатка — плевать. А в том плане, что это же мой бывший земляк, мой 
брат и друг, ради которого я был готов терпеть лишения (ладно, хрен 
со мной, давайте кандидатуру лучше возьмем — средний ополченец 
Новороссии в 2014 году), но который... не понимает.

И на его месте много из хороших людей могло бы быть, сделай они 
другой выбор.

И много схидняков бы, сделай правильный выбор, были бы наши-
ми хорошими людьми.

Хочу чтобы все схидняки умерли чтобы мне перестало быть страш-
но.

Как у Толкиена: нас, эльфов, злобный Мелькор превратил в орков 
(схидняков). И теперь орки как биомасса без рефлексии берёт и вою-
ет против нас.

Горько все это пиздец.

Логика Маркова
Госпереворот на Украине 2014 был полностью организован спец-

службами США.
1.  Именно спецслужбы США назначили после переворота времен-

ное правительство Украины во главе с Турчиновым.
2. Отстранение правительства Януковича было абсолютно не закон-

ным.
3. После этого был развязан настоящий террор на Украине против 

всех, кто был не согласен с новой незаконной и неофашистской вла-
стью. 

4. Выборы президента и парламента Украины прошли в обстанов-
ке террора, как выборы в нацистской Германии и поэтому не отража-
ли волю народа Украины и были недемократические. После госпере-
ворота на Украине не было ни одних демократических и законных вы-
боров. 

5. Все 10 лет после госпереворота на нет независимого правитель-
ства, а есть у власти хунта, подчиненная полностью США. 

6. Марионеточный подчинённый США, неоколониальный, неофа-
шистский по идеологии, террористический по методам политических 
практик, русофобский по главной цели, незаконный, антидемократи-
ческий репрессивный режим. Таково научное определение политиче-
ского режима на Украине.

Юрий Баранчик
Идея Британии о непризнании выборов президента России в 2024 

году, о которой говорил ранее, все сильнее приобретает черты орга-

https://t.me/logikamarkova/10506
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низованной компании. 
Как сообщает издание Euractiv в Брюсселе, в Европарламенте вы-

ступал Леонид Волков (в списках экстремистов и террористов), быв-
ший соратник Навального и призвал евродепутатов “не признавать 
выборы Путина”.

Депутат Европарламента из Литвы Андрюс Кубилюс уже заявил, что 
предложит Евросоюзу не признавать результаты выборов в России.

В эфире шоу самого популярного британского ведущего Пирса Мор-
гана, вчера появился Михаил Ходорковский (иноагент) и заявил, что 
каждая страна сама должна решить признавать президентские выбо-
ры в России или нет. Однако, в любом случае, по его словам, не нуж-
но с этим торопиться, а нужно вести диалог с Владимиром Путиным с 
позиции силы (зря его отпустили, сидел бы сейчас себе где-нибудь за 
Полярным кругом и чифир варил молча).

То есть, это все о чем? Британии нужно максимально дольше сохра-
нить период конфронтации континентальной Европы и России, что-
бы успеть каннибализировать ослабленный своим собственным иди-
отизмом Евросоюз.

Какие у нас есть варианты решения этой проблемы? Во-первых, нуж-
но продолжать жестко ментально и политически отстраиваться от За-
пада, который уже идет под откос. Признание или непризнание ито-
гов выборов президента России Западом - не должны иметь внутри-
политических последствий в нашей стране. Разве интересует кого-то 
мнение злобных папуасов?

Во-вторых, на полноценную войну с Россией Запад не готов, в про-
тивном случае не вел бы такую мелкую политическую игру (мелко, Хо-
ботов). Поэтому, в этом плане время играет в нашу пользу. В услови-
ях энергокризиса, совсем скоро, пара лет. страны Европы по одиноч-
ке потянутся в Москву “с протянутой рукой” за энергоресурсами, глав-
ное перерубить кроме южной еще и атлантическую артерию.

В-третьих, эффективно противодействовать Британии в политиче-
ском плане можно будет тогда, когда их основные цели и цели США в 
Европе разойдутся окончательно. Это произойдет уже в каденцию но-
вого президента США, т.к. противостояние с Китаем потребует от Аме-
рики концентрации всех ресурсов на Азии. То есть после вступления в 
свои полномочия нового главы США в январе следующего года + 2-3 
месяца. То есть срок окончания СВО - май-июнь 2025 года.

В-четвертых, Россия уже набрала темп в милитаризации экономи-
ки и, как мы видим, это оказалось только на пользу. Главное сейчас не 
останавливаться и не тормозить экономику, а ЦБ, который периоди-
чески пытается ставить палки в эти колеса, надо укоротить. Будем на-
деяться, что в ходе нового срока Владимир Путин сможет разобраться 
с банковским блоком.

Скурлатов live
Надеждин обделался от страха и сбежал с семьей во Ф ранцию, не 

дожидаясь решения сегодняшнего Верховного Суда по его иску. По-

https://t.me/skurlatovlive/12792
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путного ветра в горбатую спину, как говорится. Меньше надо языком 
трепать о своей миссии главаря несистемной оппозиции, дуремар.

Национальный Z Курс
ЦИК получил письма от сторонников Надеждина об отзыве остав-

ленных за него подписей.
Вспомнили про госбезапосность. Лучше поздно, чем никогда. И Вер-

ховный суд Надеждину отказал.

Политджойстик/Politjoystic
Загадочное явление. ЦИК России, организующая выборы, получила 

письма от сторонников Бориса Надеждина об отзыве своих подписей, 
поданных за него на выборах президента РФ . 

...
Тут стоит разобраться. То есть, они знали, что их подписи есть в под-

писных листах и вдруг требуют отзыва. Почему? Разонравился Наде-
ждин? Ставили подписи, но вдруг испугались?

ЧАДАЕВ
А вообще, интересное дело сейчас президентские выборы органи-

зовывать. Главный вопрос — не сколько придёт, не за кого проголо-
суют, не кто за что топит — а исключительно то, какую подляну и где 
приготовят ближе ко дню Х ВСУ или их западные друзья. Понятие «во-
енно-политические технологии» наполняется явно новым смыслом.

Политджойстик/Politjoystic
Президент Путин. На борту стратегического бомбардировщика ТУ-

160М. Сегодня. Гениальный троллинг Запада с внутрироссийским кон-
текстом. Завтра - на всех первых полосах иностранных газет.

ZERGULIO🇷🇷
Владимир Путин на обновленном Ту-160М лично вылетел бомбить 

швайнехунде 💥💥💥

Юрий Баранчик
Путин взлетел. Как сообщают информированные источники, в Ки-

еве объявлена воздушная тревога. Байдена спрятали в бункер, чтобы 
по примеру Киркорова не зашёл не в ту дверь. Йеменские хуситы с 
криком «Да здравствует Путин!» отправили ещё пару ракет в правый 
борт проходящего мимо в прибрежных водах британского танкера. 
Арестович готовится перейти границу, сдаться в плен и после отсидки 
стать ведущим в одном из главных политических ток-шоу. Шарий по-
нял, что из Испании пора с...ть. Гарантий безопасности никаких. Гово-
рят, Петров и Боширов взялись за старое. Тайными тропами пошли в 
пеший туристический поход по Европам, решили посмотреть на шпи-
ли Барселоны. Давно не видали. Абхазия решила присоединиться к 
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Союзному государству России и Белоруссии. Грузия решила присое-
диниться к Абхазии. Армения решила присоединиться к Грузии. Азер-
байджан решил первым присоединиться к Грузии. Джорджия решила 
присоединиться к Грузии и поменять название. Полет идёт нормаль-
но. А Путин только взлетел...

Скабеева
Кадры, которые обсуждает весь мир! 
Путин за штурвалом ядерного стратегического ракетоносца- удар-

ного сверхзвукового ТУ-160М. 
Президент России не просто в кабине. За штурвалом. На месте ко-

мандира бомбардировщика. Путин в кислородной маске и шлемофо-
не - управляет новейшим белоснежным стратегом. 

Кабина самолёта- полностью цифровая. Вся внутрянка - гостайна.

Роман Алехин
Ждем следующий сюжет у Такера Карлсона про полет Владимира 

Путина на стратегическом бомбардировщике из ядерной триады, ко-
торый разорвет сознание американцев, после чего они потребуют вне-
сти новую поправку в Конституцию, чтобы допустить Владимира Пути-
на до выборов президента США, в качестве самовыдвиженца, конеч-
но же.

Larkin
Хватит издеваться над Байденом, это жестоко

Логика Маркова
Полет Путина на стратегическом бомбардировщике Ту 160 М это 

послание Западу  -
1.  мы готовы использовать ядерное оружие против вас для защиты 

России.
2. Сравните меня с Байденом. Ну как?
В это послание гражданам России  -
 3. Президент России защитит жителей России. 
4. И президент России очень здоровый человек. Возраст не пробле-

ма для перевыборов. 
5. И это послание армии России накануне 23 февраля и накануне 24 

февраля - президент с армией, армия с президентом.

ZERGULIO🇷🇷
Владимир Путин пересел с Ту-160М на «Камаз». 
В качестве ответки Джо Байден сменил в капельнице лоперамид на 

галоперидол.

Маленькая сова
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Путин нереально крут. И стратегические ракетоносцы у нас крутые, 
и КамАЗы.

Роман Алехин
Путин, остановись! Зачем так унижать Байдена? Мстить надо дози-

рованно, ну ляпнул дед неподумавши, так это нормально для него - 
Байден старенький, сердце может не выдержать. Товарищ Президент, 
не берите грех на душу. 

Главное не пересесть с КАМАЗа на тягач с Сарматом, а то кондратий 
хватит многих правителей.

Умный еврей при губернаторе
«ПОХАБНОГО МИРА» НЕ БУДЕТ. ВОЮЕМ ДО ПОБЕДЫ: ПУТИН ОД-

НИМ ЖЕСТОМ УГОМОНИЛ НАТО
Полёт президента России Владимира Путина на стратегическом ра-

кетоносце Ту-160М - это жест. Жест в сторону коллективного Запада, 
который бренчит оружием уже у порога нашего дома. Жест в сторо-
ну русских, которые сражаются с врагом на фронтах СВО. «Похабного 
мира» не будет.

Умный еврей при губернаторе
«Это жест в сторону Запада»: Для чего Путин полетел на Ту-160М
Политический обозреватель Царьграда Андрей Перла предельно 

чётко объяснил, для чего президент России сегодня совершил полёт 
на стратегическом бомбардировщике.

«Владимир Путин ведёт предвыборную кампанию. Да, никто не со-
мневается в результате, но каждый его жест в эти дни есть отражение 
глобальной предвыборной программы. 

Владимир Путин идёт на выборы как Верховный главнокоманду-
ющий русской армией. Как глава государства, который ведёт нацио-
нально-освободительную битву за суверенитет России. Как команду-
ющий специальной военной операцией.

Путин на стратегическом ракетоносце — это жест. Жест в сторону 
Запада. Мы не боимся эскалации. Мы не боимся большей, чем идёт 
сейчас, войны. Это ответ на многочисленные заявления НАТО о неиз-
бежности войны альянса с Россией. 

Путин на ракетоносце — это жест в адрес всех русских, которые сра-
жаются с врагом на фронте и поддерживают армию в тылу. «Похабно-
го мира» не будет. Минска-3 не будет. Воюем до победного конца. 

Путин на Ту-160М — это главное политическое заявление в пред-
дверии двухлетия начала СВО».

Юрий Баранчик
Очень ясное и четкое послание США,тому же шепелявому Сонному 

Джо, с его оскорблениями, за неделю до Послания Ф едеральному со-
бранию. Хороший ход. Сильный.
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Национальный Z Курс
Реакция СМИ Запада на полёт Путина уже последовала.
Reuters: Путин посылает сигнал Западу, отправляя в полет бомбар-

дировщик с ядерным зарядом. Президент Владимир Путин совершил 
полет на модернизированном стратегическом бомбардировщике Ту-
160М, обладающем ядерным потенциалом, что, вероятно, будет вос-
принято на Западе как напоминание о ядерном потенциале Москвы. 

Рейтерс вот, всё правильно поняли.

Логика Маркова
Байден назвал Путина «сумасшедший сукин сын». Что это значит?
1. Демонизация Путина в связи с выборами будет увеличиваться. 

Западные политики решили не признавать Путина законным прези-
дентом России вообще. И на этом основании отказываться от перего-
воров с ним и требовать от других стран тоже отказаться от перегово-
ров. 

2. Ну и конечно, эти грубости - признак прогрессирующего старче-
ского слабоумия Байдена. И это может укрепить желание многих всё 
таки отстранить Байдена от выборов.  Слишком рисковано. Человек 
явно не вполне контролирует себя

Раньше всех. Ну почти.
Заявления Байдена о Путине - позорные и стыдные для самих США, 

но вряд ли они могут уязвить российского президента, заявил Песков.

Лев Вершинин
Естественно, хамство Байдена не может уязвить президента РФ . 

Ложь никогда  может уязвить, а президент РФ  вовсе не сумасшедший. 
Да и кто такой Байден, чтобы ставить диагнозы без осмотра?

Мария Захарова
Когда в следующий раз Джо Байден решит воспользоваться выра-

жением «сумасшедший сукин сын», пусть постарается вспомнить, что 
лучше всего оно ассоциируется у американцев с его собственным от-
прыском Хантером Байденом.

Национальный Z Курс
«Послушайте, мы с вами недавно говорили, и вы меня спрашивали, 

кто для нас предпочтительнее в качестве будущего президента США. 
Я сказал, что мы будем работать с любым президентом. Но я полагаю, 
что для нас, для России, Байден более предпочтительный.

И судя по тому, что он сейчас сказал, я абсолютно прав. Потому что 
это адекватная реакция на то, что было сказано с моей стороны. Поче-
му? Он же не может мне сказать: «Володя, молодец, спасибо, ты мне 
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очень помог».
Мы понимаем, что там происходит с внутриполитической точки зре-

ния. И эта реакция абсолютно адекватная, а значит, я был прав.
И то, что я говорил, это было прежде всего для нашей аудитории, а 

не для американской. Вы же российский журналист, поэтому вы меня 
спросили, что для нас лучше. Я как тогда сказал, так и сейчас считаю, 
и могу повторить - Байден!»

Владимир Путин вновь показал, как он умеет в инфовойну...

Что-то знаю / Павел Данилин
Троллинг 90 lvl в исполнении ВГК.

АДЕКВАТ Z
Реакция Путина на беспомощную ругань дедульки Джо в свой адрес 

бесподобна наотмашь - это троллинг уровня не 80, а 800. Не может же 
Байден, когда я говорю, что его нам и надо, реагировать, что я все де-
лаю для него правильно - и раз реагирует вот так, значит, только под-
тверждает мою правоту. Поэтому могу только еще раз повторить - Бай-
дена-то нам и надо.

Ф илигранный пас вразрез на выход агенту Дональду. Черенковский. 
Будет принят и обработан всеми силами. И есть все основания пола-
гать, что далеко не последний. И что резонировать будет каждый раз, 
как впервые.

Логика Маркова
Путин стебётся над Байденом как умный человек с тонким чувством 

юмора. А Байден грязно ругается на Путина как делают обычно ум-
ственно отсталые люди, не способные на юмор как раз из-за умствен-
ной отсталости. 

Когда Путину сказали, что Байден его грязно оскорбил, Путин отве-
тил, что он настаивает на том, что Байден для России лучший прези-
дент, чем Трамп. И что,» судя по тому, что Байден сказал, я абсолютно 
прав». То есть умственно отсталый президент США лучше для России, 
чем сильный Трамп. 

Все в результате смеются над Байденом.

Лев Вершинин
Сперва ответ показался не совсем внятным, но поднапрягся, и...
М-р Трамп считает президента РФ  «очень умным, очень сообрази-

тельным».
М-р Байден считает президента РФ  «сумасшедшим сукиным сы-

ном».
Президент РФ  больше всего на свете не любит «ложь и некомпе-

тентность», и   хотел бы иметь дело с Байденом.  
Логика подсказывает,  что г-н Путин предпочел бы работать с тем, 
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кто, пусть и хамоват, но разбирается в вопросе и говорит правду, а не 
с плохо понимающим ситуацию льстивым вруном...

Раньше всех. Ну почти.
💥💥»Ждунов» из новых регионов надо отправлять на перевоспита-

ние в сибирские лагеря — Медведев

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Дмитрий Медведев: границы СВО - это Киев, не сейчас, но через ка-

кое-то время. Киев по двум причинам: во-первых, это русский город; 
во-вторых, им управляет интернациональный конгломерат угрожаю-
щий России.

Байки из Спасской Башни
«Про Одессу я могу просто сказать: Одесса, возвращайся домой. И 

все. Мы заждались Одессу в Российской Ф едерации, даже в силу исто-
рии этого города, того, какие там люди живут, на каком языке говорят. 
Это наш российский, русский город».

Дмитрий Медведев, зампред Совбеза РФ 

Что-то знаю / Павел Данилин
Замглавы Совбеза РФ  уже не намекает, а прямо говорит об Одессе. 
Это хорошо.
В перспективе.

Роман Алехин
Есть мнение, что слова Дмитрия Анатольевича «Одесса, возвращай-

ся домой, мы заждались» - анонс большого наступления на южном 
направлении. 

Я, конечно, возможно порой недооцениваю командование, но все 
же по правилам: перед каждой крупной кампанией надо проводить 
аудит имеющихся сил и средств достижения целей. Желательно про-
вести аудит с независимыми от армейского руководства экспертами, 
ну или собрать информацию через независимые источники о состоя-
нии в войсках. 

Очень хочется, чтобы каждый населенный пункт освобождался го-
раздо более эффективно, чем предыдущий, а не наоборот.

Рой ТВ - Максим Калашников
Так и вижу Сталина, который в ноябре 1941 года призывает вер-

нуться в Россию Одессу, Харьков, Минск... Не забрасывая туда спец-
групп с радиостанциями, оружием и взрывчаткой. Мол, сами возвра-
щайтесь! А где вы были до 2014 года, когда в той же архиважной для 
Руси Одессе можно было заложить целую подпольную сеть с оружи-
ем? Со схронами в катакомбах. Ведь Вовке Грубнику пришлось скола-
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чивать подполье из ничего. Оно и было быстро обнаружено и уничто-
жено СБУ. Н-да, ума - палата, блин...

Скурлатов live
Заместителю Секретаря Совбеза Д. Медведеву - респект. Как и всег-

да подчеркивал, для Победы нам нужна идеология с целями и задача-
ми. Только присоединение всей Украины будет единственной гаран-
тией воцарения мира в регионе.

Политджойстик/Politjoystic
То, что не всегда удобно говорить Президенту Путину - говорит его 

заместитель по Совбезу Медведев.

АДЕКВАТ Z
Из большого интервью Д.А. Медведева наперебой выковыривают 

самый изюм про будущую судьбу Одессы, Киева и хохлов в принципе. 
А я обращу внимание на то, что не очень бросается в глаза, зато нахо-
дится строго на той же линии, что и важный смысл из позавчерашнего 
доклада Шойгу Путину. Где Медведев говорит как о непреложности, 
что нормальных отношений с американцами не будет в ближайшие 
не то что годы, а десятилетия.

И рифмуются эти слова с той частью позавчерашнего диалога, где 
речь шла о стратегической стабильности. Верховный тогда резюмиро-
вал ее в том духе, что разговаривать об этой материи с главным про-
тивником если будем, то исключительно по всему кругу интересующих 
нас вопросов, включая все, что касается сопредельной территории - а 
не только о том, что обоснованно чешется у них самих. Чтобы пресечь 
в зародыше любые постановки вопроса на той стороне «здесь игра-
ем, здесь рыбу заворачиваем» и любые попытки продать этот подход 
своему электорату.

Позавчера это было сказано вне конкретных временнЫх контекстов, 
а сегодня этот контекст дополнительно добавлен: отношения по глав-
ному вопросу будут строиться так и только так, пока этот вопрос оста-
ется главным, то есть пока вас не попустит. Услышат ли - проблема уже 
не наша.

Лев Вершинин
Будь я гражданином РФ , я бы обязательно написал заявление в 

компетентные органы. Чтобы вычислили и привлекли к строгой от-
ветственности всех анонимов, позволяющих себе называть г-на Мед-
ведева трепливым ничтожеством. Потому что это дискредитация. И 
пусть даже г-н Медведев не работает в фирме г-на Шойгу, это ничего 
не меняет...

Раньше всех. Ну почти.
Представитель дипломатической службы ЕС Петер Стано предло-
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жил зампреду Совета безопасности России Дмитрию Медведеву «об-
ратиться к врачу» после его слов о том, что Киев — русский город

СВЕЖЕСТИ
💥💥Бундестаг Германии проголосовал против резолюции, требую-

щей поставок крылатых ракет Taurus в Украину
За высказались 182, против проголосовали 480 депутатов.

Логика Маркова
Германия приняла решение передать украинской армии дально-

бойные ракеты Таурус уже в начале марта. Решение секретное. Но уже 
выполняется. В Польше уже начали переоборудовать более 10 само-
лётов СУ ВСУ для ударов этими ракетами. 

Шольц понимает опасность для Германии передачи этих ракет и по-
этому подстраховался решением Бундестага с «требованием» к пра-
вительству передать украинской армии эти ракеты.

Опасность для Германии этой передачи в том, что у Германии это са-
мые новейшие ракеты и армия Россия быстро научится бороться про-
тив этих ракет и через несколько месяцев никто уже эти ракеты у Гер-
мании покупать не будет и на вооружении немецкой армии они будут 
бесполезны. И нужно будет выделять огромные деньги на создание 
новой программы по новым ракетам.

Скурлатов live
Ф рицы проголосовали за поставки укро-хунте зеленского дально-

бойных ракет радиусом действия до 500 км и выше, предварительно 
затуманив мозги олухам и обывателям запретом на снабжение Кие-
ва «Таурасами». Что сиё означает? Если указанные ракеты поставят, 
а сомнений в этом нет (вопрос ближайшего времени), то жители Мо-
сквы могут подвергнуться не атаками маломощных дронов, но уда-
рами мощных ракет с многочисленными разрушениями и жертвами. 
Что делать - смотри выше выступление Д. Медведева. Не всё же мне 
одному отдуваться.

Юрий Баранчик
О решении Бундестага в отношении дальнобойных ракет поступа-

ют противоречивые данные из разных источников. Внесу ясность.
Бундестаг проголосовал против внесённой оппозиционными ХДС 

(Христианско-демократический союз) и ХСС (Христианско-социаль-
ный союз) резолюции, одобряющей поставки Украине KEPD 350/150 
«Taurus». «За» – 182 парламентария, «против» – 480 депутатов.

При этом поддержана тут же представленная на рассмотрение прак-
тически аналогичная резолюция, внесённая правящей коалицией – 
СДПГ Шольца, свободных либералов (СвДП) и «Зелёных». «За» – 382 
депутата, «против» – 284. 2 – воздержались.

И какая разница? А разница в том, что в принятой резолюции не 
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упоминаются напрямую «Taurus». Указано, что будут поставлены си-
стемы, посредством которых Украина «могла наносить прицельные 
удары по стратегически важным объектам, находящимся в глубоком 
тылу» российских войск (переводя на жизненный с дипломатическо-
го – опять по больницам, детсадам и торговым центрам)…

То есть, образно говоря, напугавшая немцев формулировка «мы, 
немцы, будем способствовать убийству русских» (синдром 1945 года), 
заменена на «мы будем способствовать убийству русских»…

Не прокатит, господа немцы. Вы либо убийцы, либо нет. И третье-
го не дано. А ваши крючкотворные хитро-формулировки никому глаза 
не запорошат.

И самое главное, что это исключительно ваш выбор. Ваша точка би-
фуркации…

Старше Эдды
Бундестаг одобрил поставки хохлу крылатых ракет большой даль-

ности,  но надо понимать, что это одобрение само по себе – полити-
ческая декларация, ни к чему не обязывающая правительство и лично 
Шольца.  Более того, в самом тексте одобренного документа назва-
ния «Таурус» (единственная на сегодня немецкая ракета этого типа) 
даже не встречается. Шольц же в вопросе о поставках «Тарасов» Тара-
сам все никак не определится – хочет ли он в это лезть, учитывая, что 
всю дорогу немцы старались в поддержке Украины следовать вторым 
номером, а сейчас, при самоустранении США, придется быть первым. 
Тем более в таком чувствительном вопросе, как ракеты, которые мож-
но применять для ударов по территрии России вне зоны боевых дей-
ствий. 

Но, предположим, что ракеты хохлу дадут. Что принципиально из-
менится? По сравнению со Storm Shadow немецкая ракета мало чем 
отличается, однако по имеющейся информации она имеет несколько 
лучшие возможности по поражению защищенных/заглубленных це-
лей.  С точки зрения ПВО угроза остается неизменной – маловысотная 
малозаметная дозвуковая ракета, совершающая полет с огибанием 
рельефа местности, это достаточно сложная цель, особенно при усло-
вии ее применения совместно с ложными целями (имитаторами).

Изменит это исход войны? Нет. Но вопросов к Германии прибавит-
ся.

Логика Маркова
Госсекретарь США Блинкен заявил, что США не видят условий для 

переговоров по Украине. Он заявил это президенту Бразилии. И тем 
самым ещё раз подтвердил, что именно США являются главным драй-
вером войны на Украине. США главный виновник войны на Украине.

Царьград ТВ
«Матёрые, крепкие, битые жизнью мужики»: Съезд Союза добро-

вольцев Донбасса — это съезд победителей

https://t.me/vysokygovorit/14722
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Первыми впечатлениями от съезда поделился политический обо-
зреватель Царьграда Андрей Перла:

«Какие же они разные, добровольцы! Все в военной форме, причём 
практически все в полевой, никого нет в «парадке», многие при награ-
дах... Но видно, что это разные люди с разными судьбами, из разных 
слоёв нашего общества. Пожалуй, большинство — матёрые, крепкие, 
битые жизнью мужики. Но есть и много молодых людей, даже совсем 
молодых. И есть люди уже пожилые, которым подобает слово «вете-
ран». Бросаются в глаза несколько человек в «афганках» — очевидные 
ветераны нескольких войн, которые вела Россия в разных обличьях.

Различия в нашивках подразделений, в рисунке камуфляжа... Разу-
меется, в биографиях и жизненном опыте. Их общее (простите за па-
фос) — то, что делает единым русский народ. Народ, который, защи-
щая Донбасс и решившись на СВО, встал на защиту своего будущего и 
своего мира.

Победа ещё далеко. До неё ещё надо дойти. Но я смотрю на этих 
людей, и мне кажется, что это — съезд победителей».

Царьград ТВ
Победу не отдадим! Добровольцы идут до конца
В Ростове-на-Дону прошёл съезд Союза добровольцев Донбасса. 

Наши бойцы настроены решительно.

Константин Малофеев
Сегодня состоялся IX съезд Союза добровольцев Донбасса. В про-

шлом году мы проводили наш съезд в Мариуполе уже после того, как 
были вынуждены оставить Херсон. 

Сегодняшний съезд проходит в совсем другой атмосфере на фрон-
те и в тылу. Теперь противник в глубоком пессимизме: боеприпасов 
нет, вэсэушники бегут с передовой. Враг объявил о переходе к страте-
гической обороне. Это означает, что эта война, Бог даст, прошла пере-
ломный момент.

Русский тарантасъ
Анализ «Авдеевского перелома». Вообще, был ли он?

Катехон
Украина готовится к войне с Белоруссией
ВСУ сосредоточили ударную группировку численностью 112-114 тыс. 

человек на границе с Белоруссией, сообщили в Минобороны РБ. Воо-
руженные силы могут скапливаться под видом учений НАТО, и Минск 
«не будет церемониться» в случае нарушения воздушных границ. При 
этом обстановка не требует наращивания собственных сил на грани-
це с Украиной, дополнил Хренин.

Белоруссия давно готова к ответным действиям в случае атаки Укра-
ины или НАТО. Страна находится в уязвимом географическом положе-
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нии, где из соседей союзник только Россия. Угрозы можно ждать со 
стороны Украины, Польши, Литвы и Латвии, где сейчас проходят уче-
ния НАТО «Стойкий защитник 2024». Вчера Лукашенко призвал своих 
граждан готовиться к войне «стратегически и ментально». Это не зна-
чит, что Белоруссия хочет воевать, но в виду напряженной обстановки 
и постоянных провокаций на границах со стороны недружественных 
стран, конфликт может задеть и ее. Однако, благодаря помощи Рос-
сии, которая передала Белоруссии тактическое ядерное оружие, вой-
ны на территории этой страны можно будет избежать.

Умный еврей при губернаторе
Блогер Алексей Навальный* сегодня служит последнюю службу сво-

им западным господам. Теперь враги используют его смерть, но цель 
всё та же - навредить России, заметил политический обозреватель ка-
нала Царьград Андрей Перла в эфире...

сейчас в США и Европе разворачивается совершенно голливудский 
сценарий: есть ушедший «герой», а также его вдова, которая отыгры-
вает роль храброй блондинки, суперженщины. Вокруг неё консолиди-
руются все силы, которые должны противостоять «ужасному тирану».

Эксперт подчеркнул, что с профессиональной точки зрения появле-
ние жены блогера Юлии Навальной на Мюнхенской конференции, её 
заявление были подготовлены блистательно.

Конечно, картинка вышла красивой, на западную аудиторию оказа-
ли мощный пропагандистский эффект, но если оценивать ситуацию хо-
лодным разумом, то сразу станет понятно, что сюжет этого кино про-
думали плохо, повествование посыпалось.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Мать Алексея Навального Людмила заявила, что 21 февраля, сле-

дователи отвезли ее в морг Салехарда и показали тело сына, пишет 
«Коммерсант». 

По ее словам, она подписала медицинское свидетельство о смерти. 
В медицинском заключении, показанном Людмиле Навальной, сказа-
но, что причины смерти Алексея Навального — естественные.

ВЧК-ОГПУ
«Вчера вечером меня о везли в морг, где показали тело Алексея...
Они говорят, что что-то сделают с телом моего сына, если я не со-

глашусь на тайные похороны».
Мать Алексея Навального допустили до тела сына.

Юрий Баранчик
💥💥 Мать Алексея Навального похоронила политическую карьеру 

Юлии Навальной в России
В СМИ появилось аудио обращение матери Навального к его супру-

ге, в котором она запрещает Навальной эксплуатировать имя ее сына 
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в грязных политических целях. Текст обращение ниже:
«Уважаемая Юлия Борисовна Абросимова (девичья фамилия Юлии) 

теперь я хочу обратиться к вам. Вы виделись с моим сыном последний 
раз в феврале 2022 года. У вас нет запрета на въезд в Россию, на вас 
не открыто ни одно уголовное дело, но вы ни разу за 2 года не прие-
хали его навестить. По факту, с весны 2021 года вы не состоите с моим 
сыном в браке, публично появляетесь в обществе с другими мужчи-
нами. Именно вы заставили его приехать в Россию, когда он только 
вышел из комы и плохо мог оценить обстановку. Вы заставили пере-
писать на себя все имущество Алексея. Вы даже лишили наследства 
собственного сына, из-за чего он с вами не разговаривает. Настроили 
свою дочь против сына. Для меня было странно видеть, как вы с улы-
бочкой спустя несколько часов после смерти Алексея говорите от его 
имени в Мюнхене. Как вы присваиваете его голос после его смерти. 
Вы даже ради приличия не взяли паузу, не соблюли траур. Побежали 
торговать его смертью. Вы подлый и низкий человек. Я вас презираю 
и запрещаю вам спекулировать на имени моего сына, моего ребён-
ка».

Alex Parker Returns
И почему я не удивлен. Еврейская мама Алексея Навального нако-

нец-то дала развернутый комментарий по личной жизни своего сына 
и поведению Юлии. Брака никакого давно уже естественно не было. В 
колонии она Алексея навещать категорически отказывалась, хотя ни в 
каком розыске никогда не находилась. Гулять на Западе по Оскарам с 
любовником Чичваркиным гораздо интересней и веселее, чем ехать 
в колонию к мужу, которому ты бестолочь с отрицательной харизмой 
и обязана всему что у тебя есть. Наконец-то кто-то тоже обратил на это 
внимание.

Логика Маркова
Меня спрашивают про политические перспективы Юлии Наваль-

ной. 
1. Из неё лепят вторую Тихановскую
2. Но ничего не получится. Потому что Тихановская сработала в Бе-

лоруссии в период кризиса, который власть прозевала. А сейчас в Рос-
сии кризиса нет и не будет.

3. Поэтому будет Навальная тихо делать вид, что она революцио-
нер и борется против Путина. 

4. Но её главная цель - вырастить детей. И правильно. 
5. Для этого она должна строго выполнять все приказы офицеров 

спецслужб США и Британии. Она является их заложницей. Но пока она 
их слушает- они платят деньги и не ликвидируют её как « сакральную 
жертву».

6. Надо уйти из заложников. Лучший путь - выйти замуж за милли-
ардера. Уверен, она это и ищет. Для этого нужен весь этот гламур. 

7. Никаким авторитетом она не пользуется. Все, кто пишут про её 

https://t.me/apwagner/20406
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авторитет  - пишут по работе. Просят их так писать. Сами они так не ду-
мают.

8. Кто хочет добра Навальной - помогите человеку выйти замуж за 
миллиардера.

Национальный Z Курс
Лавров про истерику Запада по поводу смерти Навального:
«Не имеют права эти люди вмешиваться в наши внутренние дела. 

Тем более что у них самих такое бревно в глазу с Джулианом Ассан-
жем, Гонсало Лирой, который скончался от пыток в украинской тюрь-
ме. Ни американцы, ни кто-либо другой из западных деятелей нико-
им образом это даже не комментировали. Просто еще раз убежда-
юсь: нацистам все можно».

Байки из Спасской Башни
А тем временем самоходный Байден обнимает вдову Навального 

в Белом доме , а пресс-служба выкладывает это рандеву в микроблог 
президента США.

Такие дела.

Alex Parker Returns
Тепло ль тебе, девица, тепло ль тебе, синяя?
Хочу жениха! Хочу богатство! Хочу! Хочу! Хочу!

Николай Стариков
Следующая сакральная жертва определена.

Байки из Спасской Башни
Правда, перед фотосессией Байдену пришлось долго объяснять, где 

https://t.me/nationkurs/30571
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Yulia, а где Dasha, однако фамилию Navalny старик уже научился выго-
варивать без потери сознания

Два майора
Теперь точно видно, на кого работает эта семейка. 
Но либерал хуже религиозного фанатика. 
💥💥 Кстати, жене Зеленского после этих фото могут придти в голову 

очень интересные мысли.

Политджойстик/Politjoystic
Режиссеры этого спектакля не понимают суть события, у них нет по-

нятия связи с родом и нет знаний наших традиций. В России у право-
славных умерших мужа или жену надо отплакать, проводить, отмо-
лить, ждать 40 дней, ходить в черном и уверовать, что душа в раю. А 
мы что видим? Алексей Навальный умер 16 февраля. Сегодня 22-е и 
еще не было похорон.  

...
Джо Байден и Юля Навальная. Позорная встреча, конечно. Один так 

вляпался, что для спасения своего кресла цепляется за русскую жен-
щину. А она вместо того, чтобы быть рядом с матерью своего умерше-
го мужа и хоронить его, катается по европам и америкам.

Политджойстик/Politjoystic
Читатели справедливо заметили, что на встрече Байдена и Юли На-

вальной была еще и дочь Алексея (слева на фото). Юля была в брюч-
ном костюме, а вот её дочь - в короткой юбке (длиной до колен). Это 
совершенно не соответствует правилам этикета, зато привлекательно 
(кто-то намеренно пропустил или посоветовал). Дочери не уютно, за-
крывает пах руками, сжав ноги. Она сидела напряженно - спина пря-
мая, а Юля явно в позе человека, понимающего, что сейчас юзают её 
и её дочь (закрытая поза - нога на ногу, замок пальцев рук на колене). 
Ф отографии выдают всегда скрываемые мысли и реакции. Байден - 
прямо альфа - самец, раздвинул ноги. А его руки говорят: ну, что ж, 
приступим, вы всецело в моей власти. 

...
Сама Юля уже продала душу политике, но явно не готова продать 

ей еще и дочь.

Что-то знаю / Павел Данилин
Президент США тонко спалился, встретившись со своими агентами с 

членами семьи покойного: других детей лейтенанта Шмидта на кора-
бле не ждут. Что есть очень хорошо. Мерзкое существо, размахиваю-
щее трупиком и притворяющаяся скорбящей вдовой, ответственным 
(хоть и немного дементным) бесом была назначена главной ведьмой 
на шабаше. И это - лучшая новость для нормальных людей, и худшая - 
для иудушек и предателей. Теперь они должны будут лобызать санда-
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лии черной вдове со всем прилежанием, дабы продолжать получать 
подачки от бесов. А вдова - это то еще чудовище. Алчное, злобное и 
очень не любящее конкуренцию. Так что мы скоро увидим не только 
пляски на костях...

Политджойстик/Politjoystic
Первые же закрытые опросы в России покажут, что Юля Навальная 

«не сработала». Англосаксы - циничные ребята и поймут, что первона-
чальный вариант с ней - нулевой. Юлю переведут в разряд «Тиханов-
ской» на скамью запасных. Денег дадут, лекциями по миру обеспе-
чат. А дальше им придется думать. Кто еще может помочь вывести 18 
марта людей на улицы протестовать? Они им нужны. Если нет проте-
стов, то значит народ России точно за Путина (по версии виртуальной 
демократии). Смерть Навального нужна была только для подрыва ле-
гитимности выборов. Надеждин может? Уже нет. Он свалил благораз-
умно «в отпуск», устал, собирая подписи. Ээээ..., даже я затрудняюсь 
придумать кто еще может поднять флаг уличной оппозиции. 

...
Сегодня Президент Путин откровенно над американцами насмехал-

ся, покатавшись на самолете и грузовике. На символьном языке аме-
риканцев - это крутой мужик. Так и рождается вопрос: а что ваш Джо? 
Ответ: Джо обнимался с женой мужа, умершего шесть дней назад и 
таращился на её дочь. Господи, спасибо за таких политтехнологов, ве-
дущих Юлю.

BRIEF
Активистов, которые возлагали цветы в память о погибшем поли-

тике Алексее Навальном (включен в список террористов и экстреми-
стов), начали вызывать в военкоматы. Повестки вручили как минимум 
восьмерым задержанным возле мемориалов жертвам политических 
репрессий в Санкт-Петербурге, сообщил «Бумаге» (иноагент) право-
защитник Динар Идрисов. До этого все они получили административ-
ные аресты. При освобождении из изолятора временного содержания 
(ИВС) на Московском проспекте активистов уже поджидали полицей-
ские, рассказал собеседник тг-канала «Ротонды». Они отвели задер-
жанных в комнату для допросов и заставили подписать повестки как 
о постановке на воинский учет, так и об уточнении данных. Тех, кто не 
прописан в Петербурге, обязали явиться в военкомат своего родно-
го города. Соответствующие повестки были вручены от имени комис-
сариата Московского района. Одному из арестованных, который все 
еще находится в ИВС в Ленобласти, повестка пришла домой, рассказа-
ла его жена.

BRIEF
Кандидат в президенты РФ  от партии «Новые люди» Владислав Да-

ванков заявил, что необходимо дать гарантии безопасности вернув-
шимся релокантам и перестать преследовать их. «В стране нужно со-
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здать условия, когда строить карьеру будет комфортнее в России, чем 
за рубежом. Пусть лучше айтишники, инженеры, творческие люди спо-
койно реализуют себя в России, чем развивают чужую экономику», - 
сказал Даванков.

Умный еврей при губернаторе
Паки и паки. Теперь главный вопрос на повестке дня - уничтоже-

ние пятой колонны противника в крепости Россия и ликвидация воз-
можностей враждебной пропаганды. Какими словами эту операцию 
называть - вполне можно обойтись без военной риторики, без чрез-
вычайных указов и вовсе без шума - вопрос важный, но второстепен-
ный. Империя больше не может себе позволить содержать свободно 
подрывающих её устои и деморализующих её народ изменников.

Федоров Здорового Человека
Плохая новость. У координатора РДС (Русское Движение Стрелко-

ва) Олега Нельзина прошёл обыск. По непроверенной информации 
он увезен на допрос. Михаил Полынков подтвердил информацию. Что 
искали, что инкриминируют и какой у Нельзина статус, неизвестно. Ад-
вокаты поехали к нему. Надеюсь, всё будет хорошо, и после допроса 
его отпустят. Связаться с Олегом не получилось.

МАРДАН
Записавшийся на старости лет в политические украинцы Евгений 

Киселев включён в перечень экстремистов и террористов.
Работать клоуном у киевских пидорасов за перспективу отъехать в 

Магаданскую область на 20 лет - так себе выбор.

Умный еврей при губернаторе
Почитал Шендеровича (иностранного агента, пока ещё просто аген-

та) Шендерович радостно признается в том, что даёт деньги ВСУ и за-
являет, что Истина выше Родины. 

Мало кто из них вызывает у меня такое омерзение, как лично Шен-
дерович...

Во вчерашнем выпуске «Скрытых смыслов» я сказал, что надо бы 
государству сформировать список из имён самых известных предате-
лей. Вражеских пропагандистов. Несколько сотен их наберётся. И опу-
бликовать как список подлежащих ликвидации. После события в Али-
канте от такого списка был бы толк.

Русский тарантасъ
Снайперу Деки, Деяну Беричу, сожгли дом. 
Деки:
«Соседка говорит, что горела моя комната – кровать, занавески, и 

гостиная тоже горела. Наверное, коктейль Молотова бросили на кро-
вать. А когда отходили, бросили его еще на один домик рядом, пото-

https://t.me/governorsjew/9651
https://t.me/georgy_fedorov/2412
https://t.me/mardanaka/19548
https://t.me/governorsjew/9652
https://t.me/DmitriySteshin/9993
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му что они вместе никак не могли загореться», – рассказал сербский 
доброволец».

Подключилась и прокуратура и полиция, обнаружили следы и чью-
то кровь, мрази поранились, перелезая через забор. 

Я помню, с каким восторгом Деки рассказывал про свой дом. У него 
там серьезное хозяйство, и коптильня. Скинул Деки на карту, сколько 
смог. И пусть гадов поймают, как можно быстрее.

Логика Маркова
Запад теряет Украину потому что он не давал очень много оружия 

Украине из-за боязни ядерной войны с Россией. И это ошибка, нужно 
отказаться от такой осторожной политики.

Статья с такими выводами об итогах двух лет СВО появилась в очень 
влиятельном аналитическом издании Политико. 

И это очень опасное предложение- не бояться ядерной войны. Сей-
час и такие идеи обсуждаются на Западе, который ищет новую поли-
тику в отношении России/Украины после провала наступления армии  
Украины.

Мария Захарова
Рижская дума приняла решение переименовать улицу Москвы, а 

также улицы, названные в честь русских писателей и ученых: Ломоно-
сова, Пушкина, Гоголя, Лермонтова, Тургенева. 

Рига вычеркивает себя из мирового культурного пространства. Ни 
Гоголь, ни Лермонтов от «рижской думы» не пострадают. Пострадают 
только местные граждане, которым приходится терпеть безумие лат-
вийского режима. 

Кстати, раньше Гоголь, вроде, объявлялся Украиной «великим укра-
инским писателем». Что, интересно, в «рижской думе» полагают на 
этот счет?

Царьград ТВ
«Это оказалось заразно». В Германии тоже решились на переиме-

нование «русских» улиц
В Германии посмотрели на опыт Украины по войне с памятниками 

Пушкину, с улицами, названными в честь Булгакова, и решили «А чем 
мы хуже?»

Одной из таких жертв «дерусификации» стала улица Ильи Эренбур-
га в портовом городе Росток на севере Ф РГ. Во что переименовать? Ну 
конечно же в Навальный*-штрассе, кто бы сомневался.

Обсуждение вовсю идёт, в список прегрешений Эренбурга вошли и 
такие: «он, по крайней мере частично, несёт ответственность за мно-
гие смерти в сталинской России». Проснулись и вспомнили об этом ак-
курат в 2024 году. Правда, на изготовление новых табличек, печатей, 
бланков и штампов потребуется под сто тысяч евро, сетуют прижи-
мистые немцы. Но на что только ни пойдёшь, лишь бы досадить этим 

https://t.me/logikamarkova/10510
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7148
https://t.me/tsargradtv/71217
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русским.
Стоп, а ведь сам город Росток, где расположена улица Эренбурга, 

называется старым русским топонимом — здесь издавна прожива-
ли славянские племена и оставили немало следов на карте. Росток — 
«поток, расходящийся надвое». Тот же московский район Ростокино 
— полный тёзка немецкого города. Главное, чтобы русофобы об этом 
не вспомнили, а то у нас столько оппозиционеров не припасено, что-
бы их имена давать всем европейским улицам, площадям и городам 
подряд.

Осведомитель
💥💥Министр Вооруженных сил Ф ранции Себастьян Лекорню заявил, 

что месяц назад ВС РФ  угрожали сбивать французские самолеты над 
нейтральной частью Чёрного моря.

Под самолётами очевидно имеются ввиду разведывательные E-3F 
ВКС Ф ранции, выполняющие разведывательные операции в интере-
сах ВСУ, нередко их активность над акваторией совпадает с атаками 
украинских БПЛА и БЭКов, поэтому желание российской армии изба-
виться от разведывательной авиации НАТО более чем оправдано, во-
прос будут ли какие-либо действия помимо угроз.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Думаю, что с французами и другими «помощниками Украины» надо 

поступать так: еще раз ваш самолет будет действовать в Чёрном море 
в интересах Украины - собьем. Все. 

Прилетел самолет - сбили. Собьем два-три беспилотника-самолета, 
в третий раз просто перестанут летать. Никто с нами воевать не станет. 
Санкций тоже они никаких не введут сверх уже существующих.

Хуситы не надут соврать.

Юрий Баранчик
Хуситы официально запретили связанным с США, Израилем и Бри-

танией кораблям и судам входить в Красное море
В этой новости прекрасно всё. Особенно то, что к запрету придется, 

блин, прислушаться!

ZERGULIO🇷🇷
Ни при каких обстоятельствах не должна сложиться ситуация, когда 

получившие инвалидность укронацисты присядут на бюджет и посо-
бия в РФ . Когда закончится война, нашей есс-но победой, будет очень 
много прошаренных бандеривцiв, которые поедут в РФ  и здесь с гла-
зами срущей собаки будут добиваться гражданства и выплат по инва-
лидности. 

Все деньги бандеровская шваль может получить со своих кумиров 
Зеленского и Бандеры.

https://t.me/infomil_live/4310
https://t.me/zhivoff/12987
https://t.me/barantchik/15262
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56658
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Евгений Шатун Николаев
Уже на следующей неделе в Кишинёве появится «европейский ат-

тракцион». 
Организация Stop Russian Aggression установит на центральной пло-

щади города подбитый русский танк. Как символ победы европейцев 
над славянским варварством. 

Местные нацики фонтанируют идеями, как можно извлечь из этого 
события пользу, кроме унижения России. Например, предлагают фо-
тографировать всех кто принесёт к подбитому танку цветы, и созда-
вать базу неблагонадежных. Или избивать их. Или депортировать из 
страны при наличии российского гражданства.

А я услышав эту гадость, вспомнил советский  фильм «Жаворонок». 
Про пленных русских танкистов, в 1943 году бежавших из немецкого 
плена на танке Т - 34 и показавших сонной тыловой Германии, что та-
кое война, проехавшись по улицам немецких городов. Шум русских 
стальных гусениц словно жаворонок разбудил немецкого бюргера.

Подбитый русский танк на площади Кишинева, станет жаворонком 
для Молдавии. Ранней пташкой, которая покажет сонной провинции, 
что такое война.

Я предупредил...

Старая площадь
В Кишеневе небольшая паника.
В Приднестровье спешно собирают съезд депутатов.
В предыдущий раз, в 2006 году, такой съезд объявил референдум о 

присоединении к России.
В этот раз может быть что-то похожее. Тем более мероприятие со-

впадает с обращением Владимира Путина к Ф едеральному собранию.
  В Молдавии боятся, что российский лидер удовлетворит эту прось-

бу.

Larkin
Без сухопутного коридора это не имеет смысла. Лишь обречем лю-

дей на войну, которую они в одиночку не смогут вытянуть, будучи за-
пертыми среди врагов.

Воссоединение ПМР с Россией – главная мечта моей жизни, но она 
может стать реальностью лишь после полного освобождения Одессы 
и области.

Политджойстик/Politjoystic
СВО придала 23 февраля новый смысл. Никогда так активно не празд-

новали.

Логика Маркова
2 года СВО. Все спрашивают прогноз. Прогноз делать трудно, пото-

https://t.me/Evnshatun/5260
https://t.me/staraya/13715
https://t.me/larkin_doc/15422
https://t.me/politjoystic/36704
https://t.me/logikamarkova/10518
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му что мы находимся на «руинах планов»,  все планы развалились. 
1. Сначала провалился американский план делать из Украины Ан-

тироссию, а Россия будет молча смотреть. И обрушить переизбрание 
Путина, начав масштабное наступление на Донбасс осенью 2023 года. 
СВО этот план сорвало.

2. Потом «не в полной мере удался» план СВО. Ведь хотели взять 
под контроль бОльшую часть территории и установить дружествен-
ное правительство. Оказалось, что украинская армия не такая слабая. 
И украинская государственность выдержала удар. Марионеточная, 
сплошь из предателей и с клоуном во главе - да. Но вот выдержала и 
расцветает. 

3. Потом провалился американский план наступления ВСУ и выхо-
да к Крыму в 2023 году. 

4. По ходу провалился план Глобального Юга - остановить войну по 
самому простому  варианту. Просто остановить боевые действия без 
политики. Не удалось.

5. Провалился и план США и ЕС удушить Россию санкциями. 
Пять планов не удались. Все почти прогнозы не реализовались. Те-

перь поэтому никто планов не строит. Поэтому есть трудности с про-
гнозами.

6. По просьбам отвечаю. Процветает не Украина, Украина то в ката-
строфе. Процветает украинская государственность.

Логика Маркова
2 года СВО 2. Прогноз. Все таки попытка прогноза. 
1. Инерционный вариант- то есть все пойдёт как идёт. Может быть и 

ещё 10 лет. Явного военного преимущества нет ни у кого. Украина как 
тоталитарное государство может вытерпеть всё. Россия судя по исто-
рии, не устаёт никогда. США в выигрыше. Европа не способна даже 
видеть свои интересы. Мировое сообщество - Глобальный Юг не име-
ет инструментов.

2. Корейский вариант. Боевые действия просто прекращены по ЛБС. 
Много лет холодной жесточайшей войны. На самом деле это мечта Зе-
ленского. Он мечтает, что корейский вариант сделает из Украины про-
цветающую страну на западные огромные деньги, как Южная Корея.

3. Минск 3. То есть сначала перемирие по корейскому варианту. По-
том гонка вооружений с обеих сторон. Потом возобновление боевых 
действий на более высоком уровне, с на порядок более силоными ар-
миями. Бойня в 2025 году. 

4. МиниМинск 3. Уступки со стороны США, чтобы Россия сделала ма-
ленькое перемирие на время президентских выборов в США. Возоб-
новление боевых действий через несколько месяцев в таком же фор-
мате.

5. Полупобеда России. Россия находит пути наступать не со скоро-
стью «деревня в месяц», а быстрее. Берёт два областных центра. США, 
чтобы избежать полного разгрома марионеточного режима, - соглаша-

https://t.me/logikamarkova/10519


ОГЛАВЛЕНИЕ 1374ДВАДЦАТЬ ВТОРОЕ ФЕВРАЛЯ

ются на политические условия России по демилитаризации и частич-
ной денацификации Украины. Россия, уставшая от боёв, - соглашается 
удовлетвориться не всем.

6. Полная ослепительная, хотя и трудная победа России. Самый ре-
алистичный вариант. Судя по истории. Новороссия и Малороссия и 
Слобожанщина и Северщина возвращаются в Россию.

7. Переход к большой войне с НАТО и угрозой ядерной войны. Ве-
роятность есть. И не нулевая.
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ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• День защитника Отечества наконец приобретает смысл: кого 

поздравлять, а кого не надо,
• Новая статья Караганова: любые, в том числе и упреждающие 

ядерные удары по блоку НАТО морально и политически оправданы,
• Мы выучили уроки и научились воевать,
• На Кубани опять сбит по ошибке А-50,
• Виноваты окажутся военблоггеры,
• Которых собираются рандомно, но жестко сажать за дискреди-

тацию,
• Еще одна огромная победа: интервью Зеленского набрало гораз-

до меньше просмотров, чем интервью Путина Карлсону,
• Раз оппы подняли такой шум вокруг тела Навального, теперь 

точно его им отдавать нельзя, чтоб знали,
• Навстречу выборам Путина: Запад их не признает, но нам пле-

вать,
• Безобразное поведение и неминуемый конец Армении,
• Будет ли Приднестровье проситься в Россию и что с этим де-

лать,
• Беспомощный Запад снова вводит свои жалкие санкции, от ко-

торых нам только весело,
• Небензя на Совбезе ООН объяснил, при каких условиях может со-

храниться Украина, и гордо покинул заседание,
• А Украина сохраниться не может, Украины быть не должно,
• И русских тамошних надо будет хорошенько профильтровать,
• А кто такие русские и зачем, разбираются Чадаев с Арестови-

чем,
• Два года СВО: надо брать пример с хуситов, действовать реши-

тельней и жестче, и миф о могучем Западе рассыплется, как карточ-
ный домик
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Иван Охлобыстин
Поздравляю всех причастных с праздником! Мы побеждали, мы по-

беждаем и будем побеждать всегда!

Александр Ходаковский
В текущих обстоятельствах День защитника Отечества  приобрета-

ет не новые смыслы, а просто - смысл. Вчера один руководитель мне 
описал ситуацию: офисные дамы в стольном граде Москве сбросились 
деньгами, чтобы поздравить коллег мужского пола с праздником и со-
общили о планах руководителю. Руководитель отреагировал так, как 
ещё два года назад даже и не подумал бы реагировать: а где вы здесь 
видите защитников Отечества? Руководитель по долгу службы бывал 
в госпиталях, вблизи линии соприкосновения, - и для него понятие за-
щитника Отечества приобрело чёткий, не размазанный смысл. Руко-
водитель отказал в просьбе и порекомендовал собранные деньги упо-
требить на более полезное дело. 

https://t.me/Ohlobistin/720
https://t.me/aleksandr_skif/3103
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Медленно проникают в сознание удалённых от происходящего лю-
дей простые истины, но проникают. С Праздником всех причастных - 
на ваших плечах вся наша огромная Родина!

AGDchan
Я думаю, что после двух лет СВО 23 февраля перестал быть «муж-

ским днем». «Мужским» он стал раньше, когда долго не было войны 
и «защита Отечества» превратиалсь в абстракцию. А мужчины были 
конкретны, вот их и чествовали. Сегодня мы живем в самой гуще во-
йны. Она, на самом деле, только началась (а может еще и не в пол-
ную силу) — ровно два года назад и не собирается кончаться. Впере-
ди Харьков, Одесса и Николаев (Новороссия), затем Киев, Чернигов и 
Сумы, потом Львов. И никто не знает, где мы остановимся. 

Война снова стала конкретной. Это содержание нашего бытия. Поэ-
тому 23 февраля сегодня приобретает иное значение: это день армии, 
день войск, день солдата и офицера, а значит, День России. Ведь от 
солдата сегодня, как часто бывало в прошлом, и зависит, быть России 
или не быть. 

И вот тут важно: разве страну защищают только мужчины? А жен-
щины? Ф ронта и тыла. Разве они не вовлечены всей душей в защиту 
Отечества? Разве они не героини, не защитницы, не святые воитель-
ницы Русской Земли? Призванные давать жизнь, они сейчас жертву-
ют этой жизнью во имя нашей Победы, во имя нашего Бытия. 

Поэтому сегодня надо поздравляеть весь наш воюющий народ. Муж-
чин и женщин. Это день Священной Войны. С праздником всех веду-
щих ее —  живых и мертвых...

АДЕКВАТ Z
Расползавшаяся в последние предвоенные годы манера 23 февра-

ля поздравлять носками и пенами для бритья всех мальчиков без раз-
бора канула - и надеюсь, что безвозвратно.

Сегодня мы поздравляем всех, без различия мальчиков и девочек, 
даже без различия наличия или отсутствия погон, кто на фронте и в 
тылу работает для победы. Мотострелок на переднем крае. Ракетчик 
на боевом дежурстве в сотнях или тысячах километрах от него. Инстру-
ментальщик на заводе, выпускающем свои изделия в не снившемся 
противнику изобилии. Женщина, плетущая вечерами и в выходные ма-
скировочные сети. Ее дальняя родственница, приходящая в госпиталь 
как на работу, чтобы уход за парнями там был неотличим от домашне-
го. Завотделением этого госпиталя, вырывающий у смерти почти всех 
и возвращающий здоровье и боеспособность почти каждому. Волон-
тер, потерявший счет отвезенным в войска грузам от всех нас. Ф рон-
товой батюшка, укрепляющий в личном составе дух и веру. Топ-ме-
неджер, плетущий, каждый раз на шаг впереди, новые рабочие схемы 
международных расчетов и цепочки поставок. Пацан из далекой глу-
бинки, чье письмо у мотострелка с переднего края, в кармане у серд-
ца, бережет его из месяца в месяц.

https://t.me/Agdchan/14271
https://t.me/politadequate/8433


ОГЛАВЛЕНИЕ 1378ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

У меня не повернется язык отказать хоть кому-то из них в праве на-
зываться защитником Отечества. С праздником всех. Сейчас особен-
но хорошо видно, до какой степени он всенароден и до какой степени 
мы - одно.

...А мальчиков, что годами принимали в подарок завернутую в но-
ски пену для бритья, а ныне подъедаются по европам или ереванам 
с астанами, мы, как люди воспитанные, обязательно не забудем по-
здравить с 8 марта.

Сергей Миронов
💥💥 Сегодня, в День защитника Отечества, я хочу вспомнить слова 

Верховного главнокомандующего, Президента России Владимира Пу-
тина. Год назад он сказал, что победа нашей страны в специальной во-
енной операции неизбежна. Он обозначил три позиции, почему неиз-
бежна.

 Первое – это героизм и мужество наших воинов в рамках СВО. Вто-
рое – это сплочение всего российского народа и понимание того, что 
освободить братский украинский народ от нацизма – это наша исто-
рическая миссия. Третье – это, конечно же, успехи нашего ВПК, наше-
го оборонно-промышленного комплекса.

 Сегодня три составляющие работают безупречно, и недавнее посе-
щение Президентом предприятий Челябинска – тому свидетельство. 
Мы видели, какие уникальные вещи производит наша промышлен-
ность, вольно или невольно мы решаем проблемы импортозамеще-
ния, и у нас всё получается.

 Отмечу, что недавнее взятие Авдеевки – это доказательство того, 
что мы медленно, но верно освобождаем Украину от нацизма. Сегод-
ня мы делаем то, что не сделали наши отцы и деды, и я абсолютно 
убеждён, что фашистскую гадину нужно уничтожать в её логове. Я не 
сомневаюсь, что мы победим! Победа будет за нами!

 С 23 Ф евраля!
 С Днём защитника Отечества! 💥💥

Лев Вершинин
Этот материал мне прислали из-за п. 5, где некто стешин льет грязь 

на Андрея Морозова,  но как раз этот пункт я пропустил, ибо из без 
него за сутки устал от грязи. А вот прочее достойно рассмотрения...

Итак, по версии сего брутального чегоизволите, во-первых, Мурз 
таки обозначил реальную цифру потерь, озвучивать которую ни в коем 
случае не следовало, а во-вторых, именно из-за этой цифры, сразу как 
только она прозвучала, Запад решил поставлять Киеву все больше ору-
жия, а киевский режим воодушевился и готов драться.

На самом деле, полная чушь. Запад (в этом году Европа, а там и США) 
будет поставлять все, что нужно, - и F16, и Taurus’ы ,  ATACMSы, и под-
водные дроны, и прочее, - ибо на карту поставлена судьба нынешних 
тамошних элит, а что еще важнее, судьба их экономик. И разрешение 
бить по любым целям в любых регионах РФ  уже дано. 

https://t.me/mironovonline/9423
https://t.me/putnik1lv/7031
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Равным образом, и Киев вовсе не «сломался». Они гробят «моби-
ков» тысячами, но элитные части берегут, за ними разведки всего мира, 
против них - генералы, выстраивающие солдат на расстрел (в лучшем 
случае, если по глупости), и Авдеевка - всего лишь один, не самый 
большой из городов, которые они готовы принести в жертву. 

Вот так обстоят дела в реале. А всякие словеса, они словеса и есть. 
В Европе - для того, чтобы скрыть реальную подготовку, в РФ  - чтобы 
успокоить население накануне выборов. Чем и занимается грязь всех 
сортов, от «витязевой» до некоего стешина.

И еще. «Я никак не связан  с Соловьев-лайф, только дружеским рас-
положением к этой программе», ужиком крутится некто стешин, и я в 
очередной раз восхищаюсь древней мудростью русского народа...

AGDchan
Слова Путина о том, что «начать надо было раньше», дорогого сто-

ят. Власть вообще не любит признавать ошибки. Никакая. И тут Путин 
не исключение. Но в некоторых случаях, а остановка Русской Весны в 
2014 и в последующие Минские соглашения - это как раз такой случай, 
признание ошибки само по себе очень мужественный шаг. Это шаг 
сильного правителя, увереннного в себе и в своей миссии, уверенно-
го настолько, что нет никакого страха, чтобы сказать полную - да, тя-
желую - правду. Но именно ее. И вот тогда сила правды соединяется 
с правителем, не ослабляет, но усиливает его, умножает его могуще-
ство и укрепляет доверие народа. Условный лидер всегда будет сто-
рониться правды. Настоящий правитель смотрит ей в глаза. Мы пере-
живаем переломный момент в общей истории нашей государствен-
ности. России еще только предстоит стать настоящим Государством. 
Но мы на верном пути.

НАРРАТИВЫ
Влиятельный российский политолог Сергей Караганов, известный 

призывами применить ядерное оружие, написал статью о стратегии 
РФ  в предстоящий «век войн». 

Он призывает взять на вооружение политику с условным названи-
ем «Крепость Россия». 

И считает, что РФ  должна избегать вовлечение в войны. 
Главный принцип для России, по мнению Караганова, «максималь-

ное невовлечение в конфликты», которые будут вспыхивать в ходе на-
чавшегося «геостратегического землетрясения». 

«Мы весьма удачно не втянулись в очередные армяно-азербайд-
жанский и израиле-палестинский конфликты», - пишет Караганов.

В этом контексте задача РФ , по его мнению - не допустить возмож-
ных войн между КНДР и Южной Кореей, Индией и Пакистаном, а так-
же в соседнем с Россией Казахстане. 

Караганов предлагает не воевать напрямую, а балансировать меж-
ду разными игроками, в частности, уравновешивая отношения с Кита-
ем контактами с Индией, Турцией и Ближним Востоком. При этом вы-

https://t.me/Agdchan/14269
https://t.me/russicatrend/3697
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страивая «треугольник Россия-Индия-Китай», который «стабилизиру-
ет большую Евразию». 

Что же до США, то их «зарубежные прямые активы будут становить-
ся всё более уязвимыми, чему стоит косвенно способствовать, повы-
шая себестоимость американской империи» (то есть, нужно поддер-
живать врагов Америки, напрямую с ней в войну не вступая).

При этом, естественно, Караганов не мог прямо заявить, что втор-
жение России в Украину, приведшее к втягиванию РФ  в длительную 
войну, было стратегической ошибкой (что, впрочем, логично вытека-
ет из его прочих рассуждений о том, что РФ  не нужно ввязываться «в 
каждую драку на районе»). 

Наоборот, по Украине Караганов предлагает воевать «до победно-
го конца», а не «балансировать». 

«Победным концом» в украинской войне Караганов называет «при-
соединение всего Юга, Востока и, вероятно, Приднепровья».

«Западные земли – предмет будущего торга. Оптимально – создание 
там буферного демилитаризованного государства с договорно-ней-
тральным (с российскими базами для гарантии нейтралитета) стату-
сом. Место для тех обитателей нынешней Украины, которые не захо-
тят гражданства РФ  и жизни по российским законам», - рассуждает 
политолог.

Что же до противостояния с Западом, Караганов снова призвал к 
«модернизации политики ядерного сдерживания». По его мнению, 
Россия должна продемонстрировать готовность «применить ядерное 
оружие в случае крайней необходимости» и ужесточить формулиров-
ки своей ядерной доктрины.

«Российская политика должна гласно исходить из того, что НАТО – 
враждебный блок, доказавший агрессивность своей прошлой полити-
кой и де-факто ведущий против России войну. Поэтому любые, в том 
числе упреждающие ядерные удары по нему, морально и политиче-
ски оправданны», - пишет Караганов.

Он предлагает нанести удары по НАТО в случае продолжения об-
стрелов российской территории. 

«Планировщикам в Вашингтоне и их европейским подручным долж-
но стать понятно, что уничтожение российских самолетов над нашей 
территорией или дальнейшие бомбардировки российских городов бу-
дут наказаны (после предупредительного удара неядерными боепри-
пасами) применением ядерного оружия», - считает политолог.

Также он предлагает «изменить официальную российскую полити-
ку в области нераспространения ядерного оружия» и начать переда-
вать атомное оружие дружественным РФ  странам. По мнению Кара-
ганова, это резко бы снизило вероятность эскалации конфликтов во-
круг этих государств.   

Напомним, Путин уже высказывался против «ядерных» идей Кара-
ганова. Но сам факт, что президент РФ  их лично комментировал, гово-
рит о том, что данный нарратив появился не просто так. А, видимо, в 
качестве сигнала Западу, что такой вариант российским руководством 
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рассматривается.
Тем более, что угрозы применить ядерное оружие регулярно вы-

сказывает зам Путина в Совете безопасности РФ  Дмитрий Медведев 
(последний раз он это делал буквально на днях). 

Учитывая, что и Путин, и Медведев при этом одновременно гово-
рят о готовности к переговорам, то мессидж российской власти выгля-
дит как предложение Западу выбрать из двух вариантов - договорен-
ности по окончанию войны в Украине и новой системе безопасности 
в Европе или угроза ядерной войны.

Сладков +
КТО ЖЕ ДУМАЛ ВЧЕРА, ЧТО ВОЙНА СЕГОДНЯ БУДЕТ ИМЕННО ТА-

КОЙ… 
Мы прекрасно выучили урок, который сами же преподали ВСУ про-

шлым летом. Мы поняли, что наступать по-старому, скопом, уже са-
моубийственно. А как же тогда освобождать территорию? Идти впе-
ред по одному? Перебьют. Что делать? 

И мы научились. Мы стали прятать свои намерения, маскируя дей-
ствия десятками ложных уколов и манёвров. Мы давим всем фрон-
том мягко, без суеты,  проминая там, где нам надо. Это филигранные 
действия. 

Это уже искусство, а не ремесло. 
В Генштабе противника, я так думаю, уже понимают, что не они про-

игрывают, а их переигрывают. Мы генетически созданы для побед, и 
не грубой силой, а силой искусства войны. Мы имеем врожденный, 
особенный боевой интеллект.

Я произнес слово русский? Нет. Потому, что это этнический сплав 
искусств и возможностей, да с русским стержнем, но без многонаци-
онального тела вокруг он безусловно не так силен. 

Что касается войны… Да она еще сто раз поменяется. Причем, я уве-
рен — под нашим влиянием и контролем.

Рамзай
«Два летательных аппарата упали на территории Каневского рай-

она Краснодарского края, начался пожар, угрозы жилым домам нет, 
сообщает оперативный штаб региона». (с)

Не думал, что меньше чем через неделю придётся повторять свой 
пост...

Fighterbomber
А-50 потерян.
Кто сбил, на данный момент неизвестно. Все предположения идут 

в сад. 
Но 256 км от ЛБС...
По этому видео понятно что экипаж имел информацию о том, что в 

них летит ракета. Они знали. Делали что могли. Что должны.

https://t.me/Sladkov_plus/9865
https://t.me/ramzayiegokomanda/8384
https://t.me/fighter_bomber/15804
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Вечного полёта...

Осведомитель
Baza пишет, что одним из сбитых объектов является БПЛА.
В принципе, проглядывается определенная тактика противника: за-

пускать беспилотники, маршрут полета которых пролегает через марш-
руты работы российской авиации, и вызывать огонь ПВО, которая сби-
вает все что находится в воздухе вне зависимости от того, чем сбивае-
мое является. Так и победим.

Старше Эдды
Очень сильно сомневаюсь, что А-50, тем более второй (может это 

конечно фейк, дождёмся официального ответа МО РФ ), можно сбить 
по ошибке. Если это работа нашего ПВО, то накажут кого-то, сделают 
какие-то выводы или будет рассказ про Пэтриот и американских наем-
ников-наводчиков? Напомню, что скоро у хохла на боевое дежурство 
заступят Ф -16, как раз под них, крайне удачно для противника, зачи-
щается  небо от российских самолетов ДЛРО.

GREY ZONE
Большинство телеграмм-каналов ссылается на то, что это было сно-

ва своё же ПВО – friendly fire. В свою очередь, информационные ре-
сурсы противника, со ссылкой на свои источники в Главном управле-
нии разведки Украины, сообщают, что сбитие нашего А-50 является 
специальной операцией их ведомства.

Я уже не знаю, что лучше из вариантов – сбили наши или сбил про-
тивник. И если сбитые ранее самолёты в этом месяце А-50, Ил-22 и 
два Су-35, как говорят, были «ошибкой ПВО», то сейчас, даже я, кото-
рый застал на своём личном веку сбитие двух наших же самолётов по 
ошибке, не могу поверить, что пятый самолёт за месяц снова является 
почему-то не исправляемой ошибкой. Хотя здесь должна быть кака-
я-то иная форма слов, которая отражает случившееся. Чтобы больше 
не нервничать, лучше буду думать, что это ДРГ на нашей территории с 
ПЗРК, а такие случаи на территории России были.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
У меня тоже нет слов. Это просто за гранью моего понимания. Еба-

ный уроборос.

Старше Эдды
Такое впечатление, что в ПВО пробрался специально обученный 

врагами пидорас, а точнее даже два. Один сбивает собственные са-
молеты, а второй пытается как предотвратить наказание первого, так 
и торпедирует попытки решить проблему с самосбитием, внеся кор-
рективы в систему, допускающую  такое количество ошибок.

Alex Parker Returns

https://t.me/infomil_live/4334
https://t.me/vysokygovorit/14732
https://t.me/grey_zone/22087
https://t.me/zhivoff/12997
https://t.me/vysokygovorit/14733
https://t.me/apwagner/20460


ОГЛАВЛЕНИЕ 1383ДВАДЦАТЬ ТРЕТЬЕ ФЕВРАЛЯ

Если вдруг каким то невероятным образом эти самолеты действи-
тельно сбивает чуть ли не одно и тоже самое подразделение ПВО, то 
очевидно на лицо провал хоть какой-то контрразведывательной де-
ятельности. Это называется саботаж. Почему не проверить расчет на 
лояльность к хохлам? Возможно они банально уже перекуплены и им 
платят этой самой криптовалютой. Летчик Кузьминов не даст соврать, 
что ГУР легко находит контакт с заинтересованной стороной.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Цена ошибки - 31,5 млрд рублей(!). Возникает резонный вопрос: 

кому именно позволено допускать ошибки в 31,5 млрд рублей, и оста-
ваться безнаказанным?! Или это не было ошибкой? Что вообще про-
исходит? 

Если сложить всю помощь всех волонтеров за 2 года, не думаю, что 
там будет и полсуммы от того, что мы за 1,5 месяца потеряли над Азов-
ским морем.

Роман Сапоньков
Помимо цены в 31 млрд. надо помнить, что у нас осталось всего 2 

А-50. Т.е. с начала года свои же ПВО сбили половину всего парка само-
летов ДЛРО. И с производством новых некоторые проблемы

Русский инженер
По произошедшему. Хохлы как могли, старались испортить нам 

праздник, но у них ничего не получилось.
Поэтому мы решили испортить его самостоятельно, с**ка. Чем ду-

мают расчеты, зная о планируемых маршрутах, имея системы опозна-
вания свой-чужой, наблюдая параметры цели которые ну никакой со-
вой на глобус не натягиваются как крылатая ракета хохлов - я не знаю.

Причём это уже вероятно второй подряд сбитый А-50У. При том что 
их было гораздо меньше десяти изначально, а старые А-50, после кон-
сервации, маловероятно что будут с комплектным БРЭО. И поэтому не 
смогут как то сильно помочь.

Если бы я был параноиком, то подумал бы что законспирирован-
ные агенты ГУР целенаправленно выбивают у нас главное средство по 
борьбе с F-16, которые фактически уже имеются в западных регионах 
укры. И таким образом мамкин пирожок умело пытается лишить воз-
душного зонтика наше наступление и тем самым сорвать его.

Но я обычно не параноик, поэтому всё таки больше склоняюсь к на-
шему посконному долбоебизму. Хотя ДВКР стоило бы на всякий слу-
чай проверить все эти случаи Ф Ф . 

И ещё. Теперь с ещё большей остротой встал вопрос быстрого соз-
дания эрзаца самолёта ДРЛО, на имеющихся решениях, о чём я уже 
ранее писал. Потому что кроме территории укры, ДРЛО необходимо 
ещё в других частях страны, а в случае ещё одной потери... промолчу. 

И да. Стоит помнить что пиар, когда дело дошло до драки, уже не 

https://t.me/zhivoff/12998
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работает. Ни салюты, ни портреты не дадут победу. Ее выцарапывают 
до последнего момента, прикладывая все возможные и невозмож-
ные усилия.

Мир сегодня с «Юрий Подоляка»
Трагедия над Кубанью: улики...
Местное население на Кубани уже находит обломки А-50 (элемен-

ты 1 и 2) в районе сегодняшнего сбития «дружественным огнем» рос-
сийского самолета. 

А у МО до сих пор нет никаких внятных версий о том, какой самолет 
и чем был сбит.

Ну да, думают, как бы «обвинить» ВСУ в этом, но «цифиря» никак 
не сходятся. Ни один украинский ЗРК не смог бы «достать» самолет за 
более чем 200 км от линии фронта, а сам самолет «как назло» упал не 
в море (как прошлый А-50, потерю которого наше МО так и не призна-
ло), а на сушу.

А ведь если бы в прошлый раз не засовывали бы по привычке «го-
лову в песок» и не делали бы вид, что «ничегонебыло» и наказали бы 
виноватых, может и сегодняшней трагедии не случилось бы.

GREY ZONE
В канве происходящих событий, противник в лице Главного управле-

ния Украины, в след заявлений, что крушение нашего самолёта ДРЛО 
А-50 ВКС России является следствием их действий, приводит слайды 
с трекером следования сбитого самолёта, где также отображено, что 
самолёт первоначально шёл на набор высоты и скорости, как произо-
шло обратное. 

Данная информация совпадает с той, что самолёт действительно 
был сбит при наборе высоты, и атакован, как минимум, дважды. Но 
попадание было в итоге только лишь одно. Последнее. 

Из этого, моё первичное предположение, что это могла быть засада 
противника – имеет место быть. Так как по официальной версии сби-
тие своим ПВО невозможно, а диверсионная группа с ПЗРК на терри-
тории России в том же официозе немногим чуть менее невозможна, 
то скорее всего снова спишут на работу американской системы MIM-
104 «Patriot». Несмотря на то, что самолёт был поражён неизвестной 
ракетой в >250 километрах от линии боевого соприкосновения, при 
заявленной дальности работы «Patriot» в 150 километров. Если толь-
ко американский комплекс ПВО не ездит по Ростовской области.

Возможно, конечно, всё, и я уже ничем не удивлюсь, но версию с 
засадой диверсионной группы, на настоящий момент считаю для себя 
наиболее вероятной.

Рыбарь
💥Мы скорее всего не услышим официальной версии со стороны Ми-

нобороны России, несмотря на то, что утрата А-50У — это очень суще-
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ственная потеря для российских ВКС и ВС РФ  в целом.
И правды мы тоже не добьёмся: более того, украинцам выгодно 

выдавать все наши сбитые борта за последствия своего удара, а вер-
сию с самострелом российской ПВО выдавать за «псиопс российских 
военкоров, которые не хотят отдавать должное украинцам». 

💥💥Тем не менее, с начала 2024 года потеряно уже пять бортов (по-
вреждённый Ил-20 всё же посадили). 

💥Мы не будем голословно утверждать, что все они потеряны в ре-
зультате действий российской ПВО. По тому же Ил-76 с украинскими 
военнопленными вопросы в принципе отсутствуют. 

На эти вопросы лучше отвечать российскому оборонному ведом-
ству, если там вдруг решат просветить нас-несмышлёнышей, кто же 
это сделал (повторимся, вероятнее всего, официальной версией бу-
дет-таки ЗРК Patriot).

💥💥Но проблема взаимодействия ПВО и авиации всех видов не про-
сто перезрела. Сейчас эта проблема перешла в стадию преступной ха-
латности, которая ведёт к подрыву боеготовности отдельных видов и 
родов войск. И эту проблему, судя по всему, никто решать не хочет, за-
метая её под стол.

Подобное мы наблюдали на примере Черноморского флота, кото-
рый в итоге лишился значительной части своих мощностей, грозно на-
дувая щёки. К закономерному решению в виде снятия командующего 
и пристальному вниманию к деятельности ЧФ  всё же пришли. Но ка-
кой ценой?

Русский инженер
Всё верно, увы, версия с Пэтриотом позволила в прошлый раз за-

мять неудобные вопросы, и тем самым выводы не были сделаны.
Для тех, кто не понял до сих пор - да, сбит наш А-50У, и обломки 

подтверждают это со 100% точностью. И да, это Ф Ф , потому что на та-
кой дистанции никакой Пэтриот физически не дотянет. И да, он точно 
сбит, потому что экипаж пытался уходить от ракет, это явно видно на 
видео, то есть не технические неполадки.

И да, конечно, виноваты будут военные блогеры. Ну а кто ещё?

Роман Алехин
Блогер Поздняков выдал очередной инсайд (в том смысле, что та-

кие появляются каждые полгода, иногда даже со списками) о том, что 
военкоров будут жестко рандомно (случайным выбором) наказывать 
по статье 280.3 УК РФ  (Дискредитация ВС РФ ).

В связи с этим два вопроса: 
во-первых, откуда у человека, который скрывается за границей, ин-

формация о таком решении или даже такой инициативе, которая при-
нимается на самом верху?

во-вторых, если такая инициатива и есть, то инициаторы понимают, 
что не получая правду у российских независимых военкоров, за ней 
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пойдут к вражеским?
Те, у кого открыты комментарии или есть обратная связь на канале 

знают, что стоит чуть приукрасить или объявить раньше об освобож-
дении населенного пункта, тебя сразу заваливают ссылками с каналов 
противника с объективными доказательствами, что это не так. Но все 
же там пока не все, а если начнут прессовать военкоров, то будут все. 

А понимая, как противник умеет в ципсо, можно спрогнозировать, 
как будет меняться отношение к верховной власти после того, как рос-
сияне массово пойдут подписываться на противника. 

Что касается самого смысла дискредитации. Если представить гипо-
тетическую ситуацию, которой не может быть: вот сидит главный в во-
оруженных силах какой-то страны и нагло обманывает президента о 
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том, что они освободили какой-то населенный пункт (может ради зва-
ний и медалей, не знаю). Как должен действовать военкор, который 
знает, что населенный пункт не освободили и там до сих пор гибнут 
бойцы: пытаться донести правду до президента или промолчать, зная, 
что ему врет главный по ВС? То есть, в каком случае он совершит пре-
ступление: когда знает правду и что президенту лжет подчиненный и 
не скажет об этом или когда скажет, но  подчиненный решит, что эта 
правда и есть дискредитация? 

Логично так: не сказал - предал президента и государство. Но, к со-
жалению, правоприменение говорит о возможности другого вариан-
та развития событий!

МИГ России
1. Мы больше всех сомневались в этом, но предатель Кузьминов 

действительно убит
2. Отсутствие какой-либо публичной реакции одной из самых дру-

жественных нам стран НАТО (по кр. мере с т.з правоохранительной 
дипломатии, например) имеет следующее объяснение — исполнили 
местные, при молчаливой поддержке местных.

Мы миролюбивые люди, но именно эта информация — отличный 
подарок к 23 февраля, тем более что мораторий на смертную казнь у 
нас пока не отменен, поэтому получилось именно так, как получилось.

Глубочайшее уважение тем, кто организовал, да и исполнил.

BRIEF
Власти Испания пообещали ответить на предполагаемое убийство 

летчика Максима Кузьминова, который в 2023 году перегнал россий-
ский военный вертолет на Украину. Глава МИД королевства Хосе Ма-
нуэль Альбарес уточнил, что сейчас полиция ведет расследование по 
факту гибели Кузьминова. «Полиция проводит расследование, и я по-
просил сообщить мне об этом. Ответ будет соизмерим с совершенны-
ми действиями. Я не хочу торопиться, здесь нужно быть очень осто-
рожным»,— сказал Альбарес журналистам. Он отметил, что «не сле-
дует говорить» о произошедшем «легкомысленно», но пообещал «со-
ответствующий ответ» после появления результатов расследования.

Холмогоров
Убьют Шария? Или Арестовича?

Логика Маркова
Зеленский дал большое интервью Ф окс Ньюс. 
1. Якобы он во фротновой зоне.
2. Много врал, что якобы он выиграл бы выборы (все знают, что он 

выборы проиграл бы Залужному).
3. Врал, что снял Залужного, чтобы армия лучше воевала. Врёт, ведь 

все знают, он снял Залужного из-за ревности.

https://t.me/mig41/31824
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4. Заявил, что главная надежда Украины на победу - Майдан против 
Путина в России. То есть клянётся помогать американцам свергнуть 
Путина.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Вдохновившись интервью Карлсона с Путиным, западные и хохло-

медийщики решили повторить успех и провести контринтервью с Зе-
ленским. Решили даже скреативить и сняли наркомана в каком то раз-
рушенном сарае. Но что-то сразу пошло не так.

За 8 часов видео посмотрели 23 тыс пользователей на Ютубе. 
Это просто какой-то позор.

Роман Алехин
За 10 часов интервью Зеленского типа с фронта каналу Fox News, где 

ранее работал Такер Карлсон, собрало 32 тысячи просмотров, в то вре-
мя, как за это же время интервью Владимира Путина Карлсону просто 
из кабинета в Москве собрало более 70 миллионов просмотров. 

Зеленский просто ничтожен в глазах европейских и американских 
зрителей. Потому что им не интересен наркоман, который даже уже 
не может сыграть роль президента, не говоря уже о том, чтобы быть 
им. Клоуну уже не верят.

Что-то сильно поменялось в головах обычного народа, ему не хва-
тает только решимости снести все эти глобалистские власти, правящие 
из США, Европы и Великобритании, которые ведут весь Мир к уничто-
жению. 

Но, судя по всему, защищать их народ тоже не будет.

Политджойстик/Politjoystic
Вот сижу и думаю: почему Зе не ушел раньше Навального? Так бы 

было лучше для Запада. 
...
Стоимость? Не рассчитали момент?

Что-то знаю / Павел Данилин
Сложно не задуматься над тем, каким образом в срок в несколько 

дней американцы подготовили и уже сегодня до 12.00 мск выпустят 
на CNN большой документальный фильм «Навальный»  (Navalny). Это 
же не консервы. Это нечто другое.

И когда понимаешь, что на профессиональный, не на коленке доку-
ментальный фильм - на одну его серию тратится минимум 2-3 недели, 
то вольно невольно возникают вопросы, а точно ли смерть Навально-
го наступила от естественных причин, и так ли она была неожиданной 
для американцев.

МАРДАН
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Кстати, почему на встречу с дедом не позвали Захара Навального - 
самая большая загадка. 

Пацану - 16 лет. Через два года - в армию.
Не исключено, что Захар не вполне вписывается в выстроенную кон-

цепцию «у революционной войны - женское лицо». 
Но, не исключаю, что парню нравится вообще другое. На стене его 

комнаты висит флаг ЧВК «Вагнер», а в качестве рингтона - «Уно-дос-
трес. Я достану свинорез»

Образ будущего
Юлия Навальная пока отказалась въезжать в РФ  и участвовать мате-

риально в погребении супруга.
На запросы сына она не ответила. Известно, что на следующей не-

деле гражданка США Юлия Навальная посетит Лондон, а после вер-
нется в Ф РГ. 

Людмиле Навальной в ближайшее время выдадут тело покойно-
го оппозиционера для похорон. Основные экспертизы закончены и 
материал проходит изучение. Все дополнительные анализы и заборы 
будут выполнены в ближайшие 24 часа, после чего следствие может 
вернуть тело родственникам. Государство в случае необходимости го-
тово помочь с транспортировкой и захоронением.

Скурлатов live
Кто враг россиян и России? Догадайтесь, посмотрев на фото, где 

«весёлая вдова» Ю. Навальная обнимается с Байденом, главным ини-
циатором войны против нашей страны на украине. Добавлю, что мать 
покойного оппа срочно прилетела из тех же США для того, чтобы вы-
ставить ультиматум СК РФ  - похоронить её сына-террориста чуть ли не 
в Кремлевской стене. Поразительная наглость. Повторно обращаюсь 
к следователям. Есть законы РФ . Любой террорист, состоящий в соот-
ветствующем Реестре, не может быть выдан после кончины родне. 
Наоборот, подобный преступник должен быть кремирован тайно и за-
быт навеки. Такова процедура. Между тем СМИ распространяет слухи 
о готовящейся выдаче тела. Что за преступление готовится? Кому-то 
хочется массовых волнений зомби-фанатов Лёши? Провокаторам, за-
ставляющих СК проводить заведомо неправовое решение, надо дать 
по рукам, а не поощрять. Где и в чем не прав? Юристы говорят, что 280-
е статьи и 205-е статьи - разные. Что экстремизм и терроризм имеют 
не равнозначную «природу». Однако в общеюридическом плане тер-
роризм это часть экстремизма. Покойник состоял в Реестре экстреми-
стов и террористов. Кроме того, по моим данным, у следственных ор-
ганов есть данные о причастности бывшего оппозиционера  именно к 
терроризму, но якобы, исходя из гуманных соображений, дела будут 
прекращены, а тело будет-таки выдано матери (жена крутит роман с 
Чичваркиным и лобызается с Байденом, ей не до этого). Может тогда 
в качестве компромисса имеет смысл отправить гроб в в США - настоя-
щую Родину умершего, где давно живет вся его родня? Зачем осквер-
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нять могилой врага российское кладбище? Раз не хочется принимаю-
щим более справедливое и законное  решения по данному вопросу?

Холмогоров
Апория тела Навального.
Было совершенно очевидно, что тело Навального отдадут родствен-

никам.
То есть кампания «Дятел» развернута оппами ровно с одной целью: 

представить как свою политическую победу то, что было бы рутинной 
бюрократической процедурой.

И вот теперь дилемма. 
То ли оставить всё как есть и позволить им записать сто очков на 

счет.
То ли демонстративно не выдавать тело достаточно долго, чтобы 

сформировать у «дятлов» чувство поражения и беспомощности.
По-христиански первое, но если учесть, сколько крови стоили рус-

ским за последние столетия попытки решать вопросы с нелюдями по 
христиански, я не исключаю, что второй вариант был бы обобщенно 
милосердней, как является актом милосердия к русским любой акт 
подавления заукраинской сволочи.

ВЧК-ОГПУ
Команда Навального сообщает, что  матери Алексея позвонил сле-

дователь и поставил ультиматум. Или она в течение 3 часов соглаша-
ется на тайные похороны без публичного прощания, или Алексея за-
хоронят в колонии. 

Она отказалась вести переговоры с СК, потому что у них нет полно-
мочий решать, как и где ей хоронить сына. Она требует соблюсти за-
кон, который обязывает следователей отдать тело в течение двух су-
ток с момента установления причин смерти. 

Согласно медицинским документам, которые она подписывала, эти 
двое суток истекают завтра. Она настаивает на том, чтобы власти дали 
провести похороны и панихиду в соответствии с обычаями.

Друид
Страны «Большой семёрки», по информации Bloomberg, планируют 

«никогда не признавать» результаты выборов, проведённых на новых 
территориях России. Ой, сейчас действительно стало «очень страшно». 
Хорошо хоть то, что они понимают, что эти новые территории принад-
лежат России. Хотя в реальности официальные власти этих стран, ко-
нечно, используют термин «оккупированные».

Ситуация с новыми территориями напоминает то, что было с вхож-
дением балтийских республик в состав СССР. США их никогда так и не 
признали, но и, фактически, не скандализировали этот вопрос и не-
формально смирились. Так и здесь будет. Конечно же, ожидать воз-
вращения этих территорий в состав Украины нет оснований.
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России же не стоит обращать внимание на все эти выкрутасы стран 
G7. Сотрудничество с ними в ближайшие годы всё равно не будет на-
лажено на должном уровне.

Роман Алехин
Продвигаемая оппозиционными политиками предателями и вла-

стями Европы идея непризнания результатов выборов Президента РФ  
до самих выборов и объявления их результатов дискредитирует саму 
эту идею. 

Очень странно, что этого не понимают европейские политики. Но 
нам это и на руку.

Логика Маркова
Армения замораживает своё членство в ОДКБ, об этом заявил гла-

ва Армении Пашинян. Пашинян также заявил, что российские воен-
ные похищают российских граждан в Армении и прячут их на россий-
ской военной базе в Гюмри.

Это подготовка к изгнанию российской военной базы из Гюмри, ко-
торая была создана ещё в 19 веке, когда там и Армении не было.

Пашинян заявил это на французском ТВ после переговоров с Ма-
кроном. Это предательство России руководством Армении. Пашинян 
и Макрон по сути заговор составили с целью изгнать Россию с Южно-
го Кавказа и создать французские военные базы на Южном Кавказе.

Главным другом России на Южном Кавказе становится Азербайд-
жан.

Осторожно, новости
Премьер-министр Армении Никол Пашинян заявил, что участие его 

страны в ОДКБ «заморожено»
В интервью France 24, он отметил, что несколько месяцев назад Рос-

сия «открыто призвала армянское население свергнуть власть». И до-
бавил, что эта «пропаганда» из Москвы против него не ослабевает 
и сегодня. Премьер-министр Армении также отметил, что особенно 
обеспокоен похищением в Армении Дмитрия Сетракова — военнос-
лужащего, который в ноябре 2023 дезертировал и уехал в Армению, 
но был задержан и доставлен на российскую базу в Гюмри (позже его 
вывезли в РФ ). Тогда правозащитники писали, что мужчину задержа-
ли сотрудники военной полиции из РФ .

«Мы не можем терпеть незаконные действия на нашей террито-
рии. Будут последствия, если требования Еревана останутся без отве-
та», — заявил Пашинян. По его словам, участие Армении в Договоре 
о коллективной безопасности (ОДКБ) «заморожено». При этом сегод-
ня вопрос о судьбе российской военной базы в Гюмри не стоит на по-
вестке дня. Пашинян также заявил, что Азербайджан готовится к но-
вой войне против Армении и не хочет подписания мира.

Сегодня вечером армянское издание Factor также сообщило, что 
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российские пограничники будут выведены из ереванского междуна-
родного аэропорта «Звартноц». Источник журналистов сообщил, что 
это произойдет в ближайшее время, назвав решение “политическим”. 
Размещение российских пограничников в аэропорту «Звартноц» не 
регламентировано межправительственным соглашением — по дан-
ным издания, пограничники из РФ  работают в аэропорту согласно до-
кументу, подписанному между командующими пограничными вой-
сками Армении и Ф СБ России.

Образ будущего
Пашинян ожидаемо покидает ОДКБ. В его планах ввести на террито-

рию Армении французский миротворческий контингент. Это все нами 
не раз предсказывалось, а МИД РФ  делал вид, что армянская рука рос-
сийской дипломатии все контролирует. 

Теперь проблемы у всех, как и задумывается. Но самое интересное, 
что они в первую очередь у Макрона, у которого зуд геополитического 
реванша. Его военные будут ближе к азербайджанской армии, а Иль-
хам Алиев сумеет доходчиво объяснить Ф ранции о минусах неоколо-
ниализма.

ZERGULIO🇷🇷
Судя по новостям, Никол Пашинян поймал звезду и отрастил огром-

ный петушиный гребень. 
<...>
Из всех самых плохих вариантов в выборе союзников Пашинян оста-

новился на наиболее бесперспективном - французах. Которых в Евро-
пе уже в принципе за людей не держат, которые утратили свои пози-
ции в Африке, которых открыто лишают крупных военных контрактов 
(см. подводные лодки для Австралии). 

Недолго осталось Армении при таких раскладах. Азербайджан уже 
заявил об обстреле своих позиций армянскими военными.

P.S. Мне никогда не понять, как армяне, видя происходящее в Ар-
цахе, имея под боком пример Украины - второй раз выбрали премье-
ром это г*вно - Пашиняна. В итоге Карабах уже окончательно потерян, 
практически без боя, просто сдан. На очереди Зангезурский коридор. 
Что дальше?

Раньше всех. Ну почти.
В Баку сочли искажением фактов заявление премьер-министра Ар-

мении Никола Пашиняна о подготовке Азербайджана к войне и назва-
ли его совершенно безосновательным.

«Утверждения о том, что Азербайджан якобы готовится напасть на 
Армению, не соблюдает нормы международного права, являются яв-
ным искажением имеющихся фактов и преследуют цель ввести в за-
блуждение международную общественность», - говорится в заявле-
нии МИД Азербайджана.
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Ранее в пятницу Пашинян в интервью телеканалу France 24 выразил 
предположение, что «новое нападение на Армению весьма вероятно 
и реалистично».

ФЕДОРОВ.
Азербайджан прав.  Введение войск на свою территорию (своя — 

это территория, предусмотренная законом 1409), не является вторже-
нием

Бовт знает
Надо признать, что Пашинян вырос в ловкого политика. Он доволь-

но точно выверил время такого шага. Москва вряд ли  именно сейчас 
сможет чем-нибудь ответить. Разве что скормить туркам. Но они могут 
не оценить услугу. Турецкий экспорт в РФ  и так рушится под влияни-
ем вторичных санкций. Анкара чувствует преимущество. Тут Армении 
мало. А тут ещё бразильцы самолёт Лаврова едва заправили. Нехотя. 
Унизительно, однако. Как-то всё сгущается. Нужен ход. Есть ли он?

Что-то знаю / Павел Данилин
Армения решила на своем примере показать, что бывает, когда вы-

бираешь путь обиженки, аргументируя этим предательство единствен-
ного защитника и благодетеля.

Ну что ж, не она первая.

Димитриев
А вообще армянам конечно стоило бы готовиться к войне. За про-

шедшие с предыдущей три года война изменилась. Да, так быстро из-
менилась опять. Недавняя Карабахская впечатлила всех беспилотни-
ками, координацией разных подразделений и связью, аэроразведкой, 
а сейчас выяснилось, что для всего этого не нужно каких-то совсем уж 
крутых дорогих технологий. Нивелировать превосходство противника 
в вооружениях можно простыми квадрокоптерами. Армянам нужно 
смотреть на украинский фронт и быстро внедрять актуальные техно-
логии. Навскидку: аэроразведка, укреплённые линии обороны в горах, 
дроны-камикадзе, связь. Армянский бюджет это потянет. От францу-
зов нужно только ПВО. Остальное можно самим. Главное - реоргани-
зация постсоветской армии. А отбить в горах наступление азербайд-
жанской армии, устройство которой примерно понятно, вполне ре-
ально.

Друид
Сейчас активно циркулируют слухи о том, что Приднестровье мо-

жет попроситься в состав России. Хотя относиться к этой новости толь-
ко как к слуху – нет оснований.

Ранее глава российского МИД Сергей Лавров чётко дал понять, что 
Молдова идёт по пути Украины. Это означает, что если в ближайшее 
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время Молдавия (вернее, её прозападные власти) не изменят подход 
по отношению к Приднестровью (и Гагаузии тоже), то ситуация может 
накалиться до предела.

Стоит напомнить, что Абхазия и Южная Осетия уже долгое время го-
ворят о вхождении в состав России, однако пока этого не происходит. 
Есть вероятность того, что и Приднестровье встанет в этот ряд. У Вла-
димира Путина таким образом появится возможность маневра, кото-
рым он может воспользоваться в любой момент.

С точки зрения властей в Кишинёве все достаточно понятно. Их зада-
ча (которую им поставили западные кураторы) – провоцировать Рос-
сию на напряжение. Собственно, именно поэтому стоит ожидать до-
статочно резких ответов из Кишинёва и повышения вероятности эска-
лации. Хотя пока ещё её можно избежать.

Книга Носовича
Отчётливо вижу, как по мессенджерам и социальным сетям разго-

няется тема возможного признания Россией Приднестровья во время 
послания президента РФ  Путина Ф едеральному собранию 29 февра-
ля. Я за годы в профессии повидал много рукотворных медийных кам-
паний и ясно понимаю, что это она самая и есть. Не самая мощная и 
не самая убедительная, потому что база - слухи, вбросы в анонимных 
телеграм-каналах и основанные на них домыслы пикейных жилетов. 
Ф актологическая основа: 28 февраля состоится съезд депутатов ПМР 
всех уровней, а 29 февраля выступление Путина - совпадение или го-
товится воззвание о признании Москвой, которое на следующий день 
будет удовлетворено? Гадать на кофейной гуще не буду, но по суще-
ству вопроса скажу. 

1. Ни один из вовлечённых в приднестровский конфликт игроков 
не был настолько заинтересован и не приложил таких усилий по вос-
соединению Молдовы в границах Молдавской ССР, как Россия. Чего 
стоит один «меморандум Козака», сорванный практически в момент 
подписания американцами. Воссоединение правого и левого берегов 
было объективно в интересах России и в интересах самой Молдовы. 
Но не в интересах Запада и сидящих в Кишинёве прозападных групп, 
которые при участии в молдавских выборах Приднестровья гаранти-
рованно превращались бы в вечную оппозицию. Они если и хотели 
решить вопрос с Приднестровьем, то по «хорватскому сценарию», как 
Киев 10 лет назад попытался с Донбассом. Но бодливой корове Бог до 
сих пор рогов не давал, поэтому Кишинёв ограничивался саботажем 
приднестровского урегулирования. 

2. Поэтому из актуальной Концепции внешней политики РФ  в про-
шлом году исчез пункт о признании территориальной целостности 
Молдавии. Это не означало признания Приднестровья, но стало сигна-
лом: если Кишинёву территориальная целостность Молдовы не нуж-
на, то Москва за неё тем более впрягаться не станет, а варианты внеш-
ней политики на молдавском направлении у неё могут быть разные... 

3. При этом правобережная Молдова для России даже сейчас ещё 
не потеряна. К этому сводится вся моя графомания по этой стране за 
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последние годы. Все прозападные правительства в этой стране ока-
зались эпическим фейлом, и нынешний режим Майи Санду - высшее 
проявление этой тенденции. Все опросы кричат, что молдаване отвер-
гают отказ от нейтрального статуса, союз с Украиной в войне с Росси-
ей, вступление в состав НАТО и Румынии и превращение самих себя 
в румын. Майя Санду во втором туре осенних выборов президента 
проигрывает любому кандидату от оппозиции, а её партия на парла-
ментских выборах следующего года отдаёт большинство мест коали-
ции оппозиционных партий. 

4. В этой ситуации у молдавской власти огромен соблазн пойти по 
беспределу и навязать молдаванам второй срок Майи Санду силой - в 
обход Конституции и выборных процедур. Заходы на это уже предпри-
нимаются. Здесь дело даже не в том, что США и ЕС закроют на беспре-
дел глаза. Главное в том, что партия PAS по мере обрушения её попу-
лярности превращается в секту. Секта европейского выбора «Жёлтое 
братство» и её настоятельница Майя Дэви Христос видят в евроинте-
грации и румынизации Молдовы свою религиозную миссию, и если 
неразумная паства не хочет идти за ними к свету, то её надо тащить к 
свету силой. От этого инициативы вроде незаконного референдума о 
прописывании курса на ЕС в молдавской Конституции, что противоре-
чит той же Конституции. 

5. С учётом всего этого в Кишинёв целесообразно послать сигнал, 
что при решении «идти по беспределу», будь то приближающиеся вы-
боры или отношения с Приднестровьем, которое сейчас подвергает-
ся жёсткому экономическому прессингу с правого берега, Россия тер-
пилой не будет. Так же, как она отказалась быть терпилой с войной в 
Донбассе. Допускаю, что разгоняющаяся сейчас тема о признании Пу-
тиным Приднестровья 29 февраля как раз является таким сигналом.

Миха Анархист Чаплыга
Граждане... самостоятельное занятие теориями заговора... грозит 

поражением нервных клеток...
Сообщаю... на неделе в Приднестровье наш спецпредставитель 

встречался с руководством анклава...
Мы пообещали помогать в продвижении диалога анклава с Киши-

невом, а они - открыть нам транзитные коридоры для продукции...
«...сошлись во мнении о том, что многочисленные проблемные 

вопросы гуманитарного характера, возникающие в рамках молдав-
ско-приднестровского урегулирования, должны решаться в первооче-
редном порядке во благо людей на обоих берегах Днестра — без по-
литизации»...

Так что Приднестровье стремится нормализовать диалог с Кишине-
вом, а мы - получить транспортные коридоры.

Никто ни с кем воевать не собирается. 
Но видимо сей визит и такой итог наделали много негативных эмо-

ций в РФ  и в среде молдавской оппозиции... и те запустили тему с всту-
плением в РФ  и так далее...

https://t.me/MihaAnarchyst/23857
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)))))))))))))))))))))))))
Всем хороших эмоций!

ДШРГ Русич
Приднестровье - Россия 💥💥
Тирасполь - русский город, основанный Суворовым

Евгений Шатун Николаев
Президент Молдавии Майя Санду «дала добро» Украине на реше-

ние Приднестровской проблемы. 
Об этом сообщают как источники в правительстве Молдавии, так и 

румынские медиа. Договорённость достигнута на уровне офиса пре-
зидента Украины. 

Посол Украины в Молдавии Марк Шевченко заявил, что в случае 
эскалации ситуации в ПМР Украина окажет Молдавии помощь, в слу-
чае обращения властей РМ к Киеву.

Март месяц будет очень тяжёлым. Обосравшись на Востоке, ВСУ хо-
чет взять реванш на западных рубежах Украйны. 

(На видео румынские политологи радуются, что обострение будет 
не в Трансильвании, исторической области Румынии, а в Транснистрии. 
Так в Румынии называют Приднестровье. Слова похожие, а степень 
ужаса совершенно разная).

Лев Вершинин
Один из вариантов. Теоретически  возможны еще рейд на Белго-

родчину и в Крым. Какой из проектов выберут, не могу знать. Но в том, 
что до выборов безответных обидят, практически уверен.

Логика Маркова
Верховная Рада Украины проголосовала за право Ингушетии отде-

литься от России и за квалификацию отношения России к ингушам как 
преступление. 

То есть пытаются официально разжечь национальную рознь и раз-
валить Россию. 

А кто то ещё спрашивает, нужна ли СВО? Не ясно ?
 Эта преступная банда на границах России, которая называет себя 

власти Украины, должна быть ликвидирована, члены банды аресто-
ваны и преданы трибуналу. А население Украины должно быть осво-
бождено от террора со стороны преступной банды.

BRIEF
В Бразилии отказались заправлять самолет Лаврова Оператор аэ-

ропортового обслуживания Рио-де-Жанейро объяснил решение санк-
циями США. В результате под угрозой срыва оказался перелет Лавро-
ва в Бразилиа, где российский министр планировал встречу с прези-

https://t.me/dshrg2/1648
https://t.me/Evnshatun/5282
https://t.me/putnik1lv/7049
https://t.me/logikamarkova/10528
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дентом страны Лулой Инасиу да Силвой. Впоследствии Лавров пла-
нировал вернуться в Москву, и рассматривалась возможность запра-
вить его борт керосином бразильских ВВС. Но план не сработал, пишет 
AeroTelegraph: по официальной версии, у военных не нашлось доста-
точно топлива. В результате Лаврову пришлось лететь в столицу Бра-
зилии в качестве попутчика на самолете министра иностранных дел 
Мауро Виейры.

Логика Маркова
Байден к годовщине СВО объявил о 500 новых санкциях. Несколько 

тезисов о санкциях.
1. Санкционная война такого уровня- новой тип войны. Позже она 

будет применена и против других стран.
2. Главный смысл санкций- отключить Россию от глобальной эконо-

мики. Поскольку в целом развитая экономика возможна только как 
часть глобальной, то идея таких санкций- здравая.

3. Однако санкции против России не достигли своей цели. Итог - эко-
номика не рухнула, а сейчас у неё рост более 3% в 2023. 

4. Причин неудачи санкций 3. Первая- экономика России большая 
и самодостаточная в главном. Вторая - большая часть мира помогает 
России обходить санкции. Третья- русский народ очень креативный. 
Вывернется всегда. 

5. Главная жертва санкций - релоканты. Вот им хуже всего. 
6. Вторая жертвам санкций  - прозападный средний класс в России, 

те, кто ездит часто за границу.
7. То есть политический результат санкций - консолидация в России 

вокруг Путина. Санкции добавили Путину может и 10% поддержки.
8. Экономический результат санкций в мире- глобализация при за-

падном лидерстве в кризисе. Будет строиться альтернативная систе-
ма глобализации, без западного лидерства.

9. Вот эти 500 санкций направлены больше против разных стран, 
которые помогают России обходить санкции.

10. В ближайшем будущем идея тотальных санкций против России 
будет признана на Западе чудовищной политической ошибкой, кото-
рая подрывает ведущую роль Запада в мире.

11. Но все равно они будут её повторять. Пока не посыпятся.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥США вводят более 500 санкций против РФ , а также экспортные

ограничения против 100 компаний за поддержку России (с) Джо Бай-
ден, Белый дом

Галоперидол себе введи, хоть польза будет.

МАРДАН
Байден и Минфин США исторгли из себя очередную порцию ре-

стрикций. Имени Навального и вдовицы Иоланты. 

https://t.me/logikamarkova/10526
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Ввели санкции в отношении оператора российской национальной 
платежной системы «Мир» – НСПК. 

Кроме того, новые санкции made in USA затронули российские бан-
ки Авангард, Ростфинансбанк, Челиндбанк, Модульбанк, Датабанк, 
Быстробанк; Девелоперскую группу «ПИК», «Трубную металлургиче-
скую компанию», Группу Мечел, ПАО Трансконтейнер и Восточную сти-
видорную компанию (группа Global Рorts) и другие юрлица. 

А вот санкции против завода в Елабуге, где собирают автомобили 
«Аурус» это в чистом виде старческая зависть. Сам белодомовский де-
ментор ездит на каком-то допотопном хламе.

Евгений Попов / popovrtr
Судя по новым американским санкциям, у Байдена уже даже с фан-

тазией плохо. 
Влада Лобаева и всех новеньких, поздравляю!

Андрей Медведев
Судя по всему, вообще не только с фантазией плохо у Запада.
А в целом, ситуация такая, что лицо надо сохранять, санкции каки-

е-то вводить, но уже все, что могли, сделали. Все, что могло нанести 
какой-то ущерб, давно запущено. 

Вот поэтому, например, в числе предприятий под санкциями ока-
зался Климовский специализированный патронный завод.

Завод, который патроны уже несколько лет не делает, по сути не ра-
ботает, и вообще, с поставками в армию никак не связан, потому что 
заводу поставлять нечего.

МАРДАН
Сегодняшние санкции были лишь началом, заявляют в Белом доме. 
Администрация Байдена обещает новые шаги в связи со смертью 

Навального и полна решимости добиться конфискации заморожен-
ных российских активов.

С каждым разом им приходится быть всё более и более изобрета-
тельными.

Интересно, где она, эта самая последняя санкция? После которой 
останется лишь одна мера воздействия на нашу страну - прямая сила.

Политджойстик/Politjoystic
Виктория Нуланд (дама с печеньками на киевском майдане): новые 

санкции США против России будут сокрушительными - сотни против 
ВПК России. 

...
Ой, боимся - боимся, так что спим сладко. 
...
А вы знали, что эксперты Минфина США всегда готовят аналитику, 

https://t.me/vladivostok1978/15498
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как санкции против России помогают «отжать» рынки сбыта в России 
у европейцев? Любой повод Вашингтон использует для обогащения.

Политджойстик/Politjoystic
Развязка этой серии отношений англосаксонского мира и России 

близка. 
…
Опять напрыгнули на нас и опять отступают. 
…
Да, потери и экономические испытания. Да, разрушена вера в дру-

желюбность Запада. Да, привычный образ жизни изменился. Но, под-
твержденное - бесценно. Мы - правы и мы - в праве. 

…
Новый договор о новом мировом порядке будет подписан в следу-

ющем году и проживет лет 20-30 (как тех/прогресс пойдет).
…
В чем мы правы и за что опять умирали с оружием в руках наши 

парни и девушки? А попробуйте сами ответить на этот вопрос сегодня 
- 23 февраля. 

…
Мой ответ: за возможность жить, как хотим. Мы правы в том, что 

этого же хотят люди других стран, а мы в праве защищать возможность 
жить как хотим.

Норин
Старая бабка, которая когда-то раздавала повестки печеньки на май-

дане, заявила, что русские больше не будут купаться на европейских 
пляжах.

То-то наш гуманитарный батальон в воду не полез.

Политджойстик/Politjoystic
Это философский вопрос. Может ли свободный человек психоло-

гически зависеть от санкций/ограничений какого-то другого человека 
или государства? Не в смысле того, что вы ему доверились, а он вос-
пользовался этим. Это бытовая ситуация. А институционально, когда 
ты веришь, что есть какое-то право, международное или еще какое. 

…
Это я про санкции США и тд.
…
Если признавать их выше себя, то и санкции вроде как законные, а 

если ты не считаешь их твоими владельцами, то и санкции их тебе по 
боку. 

…
Вот и вопрос: кто они такие, чтобы что-то тебе диктовать?

https://t.me/politjoystic/36718
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BRIEF
Постпред России при ООН Василий Небензя заявил, что отказывает-

ся слушать выступления представителей Европы на заседании Совета 
Безопасности по Украине.

Национальный Z Курс
Постпред России при ООН Василий Небензя, а также его первый 

заместитель Дмитрий Полянский покинули заседание Генассамблеи 
ООН, которое было посвящено «оккупированным территориям» Укра-
ины.

Небензя заявил, что никаких «оккупированных территорий» Украи-
ны не существует. Есть новые российские территории, отметил дипло-
мат.

Умный еврей при губернаторе
Вот это - блестящее заявление. Не то чтобы сказано что-то новое. 

Но очень вовремя.

Рой ТВ - Максим Калашников
Еще одно последствие отказа от блица в 2014м...
ООН, конечно, стала подобием Лиги Наций в 1939м, когда Союз ушел 

из нее после начала войны с финнами... Но он и справился быстрее...

BRIEF
Украина может сохраниться как государство при условии её ней-

тральности и отсутствия угрозы в отношении России — такое заявле-
ние сделал постпред России при ООН Василий Небензя в своем высту-
плении на заседании Совбеза ООН по Украине вечером 23 февраля. 
«Сохранить Украину в каком-то виде пока еще возможно, но это долж-
на быть мирная, нейтральная Украина, в которой нет дискриминации 
и русофобии, в которой не героизируются нацистские преступники и 
от которой не исходит угроза России», - подчеркнул Небензя.

Сладков +
НЫНЕШНЯЯ УКРАИНА — ВРАГ БЕЗ ПРОШЛОГО, БЕЗ БОЕВОЙ ИСТО-

РИИ, БЕЗ ВЕЛИКИХ ГЕРОЕВ И ГРАНДИОЗНЫХ ПОБЕД
Врага не надо жалеть. Но изучать обязательно. В чем же секрет про-

вала современной Украины? А что это за страна, что за политическое 
образование? Откуда эти люди взялись? 

У нас Князь Владимир, Петр Первый, Александр Суворов, Петр Ба-
гратион, Илларион Кутузов, Владимир Ленин, Василий Чапаев, Геор-
гий Жуков, Иосиф Сталин. Их герои Бандера и Шухевич. Жидко это. 
Если быть точнее, это не масштабные, не исторические личности. От-
толкнуться не от чего. 

А кто столпы нынешней Украины? Порошенко, Яценюк, Тягнибок, 
Турчинов, Кличко? Кто лидер, Владимир Зеленский? У нас сегодня — 

https://t.me/rusbrief/203157
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Владимир Путин! Историческая личность. Я не стану расшифровывать. 
Россия — гигантский исторический массив, страна-ледокол, космиче-
ская и океанская супер-держава. 

История у нас великая, потрясающее настоящее и гигантское пози-
тивное будущее. Современная Украина — никому не нужная страна на 
костылях. Ушла из дома и пропала. Одно спасение — вернуться. Пока-
яться и вернуться к своей истории, к своей семье.

Русский инженер
Очень хорошие размышления, на тему юридических моментов, ко-

торые появятся после освобождения от украинской оккупации искон-
но русских земель.

Разумеется после фильтрации и проверки, большинство населения 
спокойно получит русские паспорта и будут спокойно жить как и все 
остальные граждане России, но вот как быть с теми, кто по сути был 
полицаем, волонтёром для укронациков, участников их медиамаши-
ны (казус Штрейхера?), а в случае Днепропетровска, то работников 
мошеннических «офисов»? Платить из русского бюджета инвалидам 
ВСУ? Пенсии воякам? 

Думаю наиболее рациональным будет применение статей УК РФ , 
для тех их них, кто решит затихарится, и по тихому получить паспорт. 
Паспорт дать и сразу же при выдаче предъявить обвинение. 

Хотя до освобождения ещё остаётся опция деятельного раскаива-
ния. Принять участие в ликвидации того явления, в котором они уча-
ствовали. Для этого есть разные варианты сообщить об этом нашим 
службам, если доверяете лично мне, то можно в бот написать. И тогда 
есть шансы на мирную спокойную жизнь после окончания конфликта, 
пройти по нижней планке.

Ну а история одного предателя в Испании, говорит что в нашем гло-
бальном мире, особо не спрячешься. Особенно когда государство 
Ukraine исчезнет с карты, и ее бывшие граждане станут никому не нуж-
ными мигрантамт, которых при наличии активов, ещё можно безна-
казанно обезжирить.

Так что думайте господа пановэ. Потом будет поздно суетиться.

Дюков. Историк-рационализатор
Может ли быть русским хорошо на независимой Украине - без на-

сильственной украинизации, без кляпа во рту, без повседневной опас-
ности подвергнутся агрессии националистов?

Разумеется, нет. Непременным условием, при котором русские не 
будут угнетаемы - является то, что государство со столицей в Киеве не 
будет именоваться Украиной.

Украина = здесь господарь украинец, русский чужинец, марш под 
шконку. Безальтернативно, в силу сформированных за столетие смыс-
лов. 

Равноправие русских возможно только в какой-нибудь Наднепрян-

https://t.me/rusengineer/2924
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ской республике, в которой не будет титульной нации. 
Но стоит ли городить Наднепрянскую республику, если есть Россия?

Комиссар Исчезает
Раньше была переписка Энгельса с Каутским, а теперь есть перепи-

ска Чадаева с Арестовичем (внесен, тьфу ты, в список экстремистов, 
хорошо хоть Каутский туда не внесен). Посмотрите у них, это забавно, 
- они спорят о том, возможна ли Россия без России, она же Русь-Укра-
ина, словом, может ли состояться русский человек без РФ  и Москвы.

У Арестовича это ведь любимая идея: чтобы украинцы были не те 
украинцы, которых мы сейчас видим, а - наследники русской культу-
ры.

Расскажу, что я думаю об этом.
Думаю, что это невозможно.
Дело в том, что все постсоветские чиновники и миллионеры хотят 

быть частью западного мира. А с ними и верх среднего класса, и либе-
ральная интеллигенция - все хотят евроамероинтегрироваться. 

Потому что знают, что все самое лучшее - там уже есть, и очень дав-
но. Лучшие банки, лучшие университеты, лучшие закрытые частные 
школы, лучшие замки, виллы и шато, лучшие галереи контемпорари, 
черт его побери, арт. Список длинный. 

Но есть один момент. 
Украина - особенно теряя лишнее население и лишние, вроде Кры-

ма и Донбасса, территории, - стать частью этого западного мира мо-
жет. На страшно невыгодных условиях, в вечном предбаннике, с боль-
шими жертвами, но может.  

А Россия - не может. Уж как наша власть этого хотела, как жаждала, 
ан все равно ничего не вышло и пришлось доставать с антресолей де-
довскую шашку. Потому что Россия слишком большая. Проблемная. 
Угрожающая. Медведь с бомбой. Ю ноу.

Как это связано с проблемой альтернативной России-Руси-русско-
сти? Очень просто.

Обязательным входным билетом в западный мир является экзоти-
зация клиента.

Восприятие его как туземца.
Потому что вера западного мира в двадцать первом веке - это ре-

лигия меньшинств. 
Чтобы пляски у костра, серьга в носу, мова и бесконечные жалобы 

на империализм-колониализм. Тогда хорошо, тогда понятно, берем. 
А если белые гетеросексуальные христианские мужчины, да еще и, 

страшное слово, русские - нет, это никак. Никогда. Не возьмут.
Потому что совсем не только «Путин» плохой по правилам тамош-

ней игры, а плохое - все. Иерархическая имперская культура - харам. 
Своя-то харам, а уж наша - и говорить нечего. Надо кланяться священ-
ному пню и менструальной чаше, а не Пушкиным всяким.

Вот это и есть та причина, по которой условный Арестович всегда 

https://t.me/komissarischezaet/552
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проиграет условной Ф арион, пусть он и харизматичный умник, а она - 
противная очень и глупая советская тетка. 

Это и есть та причина, по которой почти все президенты Украины 
начинали с идеи объединения страны, а заканчивали принудитель-
ной мовой. Бежали вприпрыжку за Галичиной, а за Галичиной они бе-
жали, потому что только там есть тот экзотизирующий туземный об-
раз самих себя, который скушает западный мир.

И избавиться от этой религии меньшинств, следуя в русле поглоще-
ния себя западным миром - невозможно.

Ну а чтобы, думая дальше, избавиться от этой идеи поглощения и 
жить самостоятельно - нужен очень серьезный рычаг.

И это должен быть такой рычаг, надежность которого не зависит от 
конкретного человека, а только - от исторической судьбы.

Таким рычагом и является Россия - единственная, другой не будет. 
Здесь Родос, здесь и прыгай.

В противном случае все равно придется продевать серьгу в нос и бор-
мотать на мове о том, какая ты умученная колониализмом трансген-
дерная феминистка.

Роман Алехин
О русских, руських и россиянах
Не понимают друг-друга два уважаемых в разных социальных груп-

пах Алексея - Чадаев и Арестович (в России признан экстремистом). 
И не поймут, потому что Чадаев оценивает ситуацию со стороны 

истории народа и государства, а Арестович говорит о самоидентифи-
кации русского человека, которую должны понять правители, поса-
женные на царство русскими, и которые должны подстроить государ-
ство под это самое русское в русском. 

В этой дискуссии я скорее на стороне Арестовича, потому что нега-
тивные события в российской истории и истории русского народа свя-
заны как раз с тем, что правители не понимали русский народ и пы-
тались его исправить. А исправить им надо было потому, что русский 
- это про правду, совесть, справедливость, любовь, самопожертвова-
ние и свет. И мы даже сегодня видим, как напрягают чиновников пер-
вые три наших столпа. 

Да, русский часто сам себя напрягал очень сильно, и Владимир, ко-
торый ощутил некоторые особенности русской ментальности на себе, 
убив своих братьев, понял, что нужны некоторые ограничения, пото-
му что иногда правдой выглядит не то, что является. И он нашел та-
кое ограничение, которое смогло не  подавить русского, но при этом 
уменьшить борьбу между русскими - православное христианство. 

В 90-х годах русских начали давить россиянством, но не получилось, 
потому что не сильно поменяли язык, хотя и старались, внося в него 
огромное количество упрощений и англицизмов. Но все же - это дале-
ко от украинизации со сменой языка на антирусский. 

Кроме языка, русского унижали, прикрепляя слово русский ко все-

https://t.me/Alekhin_Telega/9498
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му негативному: новый русский (бандит), русское качество (в негати-
ве обычно) и т.д. Кстати, интересно, что в позитиве устоял только Рус-
ский балет, который остался эталонным термином в мире. Было и еще 
много мелких инструментов. 

Посмотрите на применение статьи о разжигание межнациональ-
ной вражды: сколько было привлечено к ответственности русских и 
сколько тех, кто разжигал вражду в отношении русских. То есть, чаще 
всего, русских давили свои же власти, понимая, что сильный русский 
будет требовать справедливости, правды и скорее выберет жить по 
совести, а не по закону, который приняли далекие от понимания рус-
ского депутаты. 

А теперь самое важное: Арестович прав в том, что кто первый из 
сторон сегодняшнего конфликта поднимет на щит русского человека, 
нашу тысячелетнюю историю и начнет выстраивать русскую цивили-
зацию, тот и станет победителем в сердцах и в головах русских людей. 
Зеленский этого не сделает, но Зеленский скоро исчезнет. А вот следу-
ющий уже может и попытаться. 

При этом, в нашей русской парадигме не обязательно победить, 
чтобы стать героем, а важно сражаться за русские принципы, за то, на 
чем стоит русская цивилизация. 

Что касается Владимира Путина, то он хотя бы говорил о цивилиза-
ционном характере русской нации, возможно мы скоро увидим шаги 
по созданию Великой Руси и для русских, и для руських.

Трезвый политолог
Трезвому политологу время от времени звонят из службы безопас-

ности какого-нибудь банка, но он всегда вежливо отказывается от раз-
говора. И своим близким рекомендует поступать так же, даже если 
разговор обещает быть увлекательным. Это к слову про дискуссию с 
Арестовичем

Старовойтов о политике
«Трезвый политолог» совершено справедливо переживает за Алек-

сея Чадаева и советует ему перестать общаться с Алексеем Арестови-
чем* по поводу того, что есть настоящая Россия и русские. «Трезвый 
политолог» сравнивает Арестовича с украинскими телефонным мо-
шенниками, с которыми, чем больше разговариваешь, тем выше шан-
сы остаться без денег. Но я бы добавил вот еще что. Опасность это-
го диалога в том, что через него, казалось уже переживший пик сла-
вы Арестович, внедряется в политическое пространство России, лега-
лизуется в нем и начинает сеять свои мыслевирусы. И если Чадаев с 
этим скорее всего справится, то его подписчики могут и впасть в пре-
лесть этой украинской сирены. Отсюда вывод: сама дискуссия пустая 
и вымороченная, а вот операция внедрения заслуживает внимания.

* Арестович признан в РФ  террористом и экстремистом.

ЧАДАЕВ
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Ф иксирую для себя.
Позиция Арестовича (экстремист, террорист и далее по списку):
1. Я — русский, но не россиянин.
2. Русский — это «человек правды, совести, света». 
3. Нынешняя РФ  — это неправильная Русь. Плохая, даже вообще 

местами людоедская. Впрочем, как и нынешняя Украина. 
4. Нужна правильная Русь с правильными ценностями. Она у меня 

уже есть, но пока только в проекте (двух). 
5. Строить её надо на обломках трёх русских государств по итогам 

нынешней войны. 
Моя позиция:
1. Я — русский и гражданин России. 
2. Моё государство — несовершенно, грубо, заскорузло, ушиблено 

серией предшествовавших катастроф, но никакой другой Руси для нас 
с вами нет и не будет. 

3. «На обломках» построить ничего невозможно в первую очередь 
потому, что не дадут — кроме нас, в мире есть хищники покруче, и 
если обломки — они уже их.

4. А во вторую — потому, что, без опоры на живую традицию госу-
дарственности, любые «проекты» обречены на судьбу реализованных 
утопий: дорого, страшно, кроваво. 

5. Носить в себе «Русь» хорошо и всегда пожалуйста. Но развернуть 
её из себя на практике — хоть на Украине, хоть в Аргентине, хоть в Ан-
тарктиде — не выйдет: для мира единственная Русь — это Россия.

И финальный тезис, на котором сошлись. Русский человек нужда-
ется в русском государстве для того, чтобы оставаться русским. Но за 
свойства и качества этого государства — необходимо бороться. 

Поправьте, если что важное упустил.

Владислав Угольный 🇷
Г-н Чадаев, да расслабьтесь вы и получайте удовольствие: людоед-

ское или не людоедское, но бездушная эксель-табличка делает БАМ 
БАМ БАМ Ф АБами по Авдеевке.

Утилитаризм это прикольно.

Умный еврей при губернаторе
Некстати, просто потому, что всё ещё еду в поезде из Ростова, это 

долго. Про фильм «Мастер и Маргарита». 
Те, кому он понравился (в итоге это, на 90%, «либералы», то есть 

власовцы) пишут, что фильм очень хорош, так как он отчётливо анти-
советский.

Но штука в том, что снимать сейчас антисоветский фильм - невоз-
можно. Нету советской власти. Невозможно с ней бороться. И поэто-
му «антисоветский» означает просто антигосударственный, антирус-
ский. Как обычно: целились в коммунизм, попали в Россию.

https://t.me/zola_of_renovation/7298
https://t.me/governorsjew/9685
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Логика Маркова
2 года СВО 3. Итоги для Украины. 
1. Создана мощная армия. Это 5 армия мира, без учёта ядерного 

оружия. После России, США, Китая, Индии. Украинская армия это силь-
нейшее сочетание- русский солдат - фашистский офицер - американ-
ский генерал- американское оружие. 

2. Полмиллиона погибших и инвалидизированных.
3. Украинская государственгость выдержала удар и процветает.
4. Пророссийские настроения уничтожены. Население консолиди-

ровано вокруг власти. 
5. Глава страны Зеленский прератился в мировую политическую 

звезду первой величины.
6. Страна получила столько оружие, сколько не могла себе предста-

вить. Экономически страна находится на полном содержании коали-
ции в 50 государств. 

7. Потеряно 20% территории в целом.
8. Ф ронт стабилизирован уже более года.
9. После провала наступления ВСУ надежд на военную победу над 

армией России нет.
10. Из-за огромных потерь и отсутствия перспективы население не 

хочет воевать. Поэтому добровольцев нет, идёт только насильствен-
ная мобилизация все более жестокими методами.

11. Зеленский укрепил свою политическую субъектность. Он смог 
добиться разрешения США на отмену выборов президента и на смену 
командующего ВСУ.

12. Кризис поддержки со стороны Запада. 
13. Угроза успешного наступления армии России все более реальна 

в 2024 году.
14. Инфраструктура, прежде всего энергетика, стабилизированы 

или мало пострадали. Это даёт возможность большинству населения 
сохранять приемлемый уровень жизни. 

15. 10 миллионов беженцев. От четверти до половины видимо уже 
никогда не вернутся на Украину. Беженцы и в России и в ЕС, везде жи-
вут в очень хороших условиях. 

16. Политический режим можно характеризовать как: по власти - 
неоколониальный марионеточный проамериканский, юридически - 
незаконный, антидемократический, репрессивный, по идеологии не-
офашистский, по главной цели русофобский, пр методам борьбы тер-
рористический, по результатам -  современный, очень гибкий и очень 
успешный с точки зрения главной цели - превращения Украины в Ан-
тироссию.

Юрий Баранчик
Завтра вторая годовщина начала СВО. Менее чем через месяц вы-

боры президента России, которые, как минимум, на шесть лет, до 2030 

https://t.me/logikamarkova/10532
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года, а то и больше, определят тот путь, по которому пойдёт страна. 
Рубежное время во всех смыслах. Началась СВО как военная антифа-
шистская спецоперация по защите русского населения Украины и по 
возврату Русских земель домой. 

Продолжилась как Специальная внутренняя операция: началось всё 
с «культуры», пошло и далее – реприватизация незаконно присвоен-
ного в 90-е, мобилизация людей, элит и экономики, выбрасывание 
ложных идолов либерализма и т.д. Возвращение к норме, к традиции.

Уже очевидно, что Владимиру Путину за предыдущий период прав-
ления удалось сделать многое. Провели лучшую в истории зимнюю 
Олимпиаду в Сочи. Провели отличный Чемпионат мира по футболу. 
Построили не только Северный и Южный потоки, но и внутри страны 
качество и количество инфраструктуры – дороги, стадионы, больни-
цы, качество городской среды (бесплатный вай-фай интернет, цифро-
визация поликлиник и банковского обслуживания и т.д.) – всё это вы-
росло на порядок, если не больше.

Всё говорит о том, что страна активно меняет имидж, сформиро-
ванный в эпоху предательства и перестройки, а время «точки сборки» 
подходит к своему концу. Надо вырабатывать стратегию и указывать 
цели развития.

Как смену образа России воспринимают в мировом сообществе? 
Как на него влияют СВО, успехи в мирной деятельности (инфраструк-
турные проекты, традиционные ценности, туризм и т.д.)? Насколько 
Россию, особенно после начала СВО, получается демонизировать на-
шим скрытым и открытым врагам? Эти и многие другие вопросы бу-
дут ключевыми в ближайшие шесть лет, и мы серьёзно, без раскачки, 
должны подойти к их решению.

Естественно, наши враги воспринимают наши успехи очень болез-
ненно. Сегодня Россия, как и СССР сто лет назад, показывает дорогу 
всем суверенным странам мира к деколонизации, к окончанию эпо-
хи геополитического и военного доминирования стран Запада в ми-
ровой табели о рангах. И надо сказать, страны Глобального Юга, кто 
более осторожно, кто менее, тут многое зависит от наличия финансо-
вых, экономических, природных ресурсов, эту роль России поддержа-
ли. Сначала они очень настороженно восприняли СВО как то, что ру-
шит некие мировые правила.

Однако постепенно очень многие влиятельные мировые игроки вто-
рого-третьего уровня осознали, что разрушение этих навязанных за-
падом мировых «правил» им очень выгодно, поскольку увеличивает 
их экономическую, а, следовательно, и политическую мощь, а также 
повышает внутриполитическую стабильность. А когда Запад начина-
ет уходить из той или иной точки мирового пространства, там начина-
ется мирная жизнь и строительство. Поэтому отношение к России год 
назад и сегодня разительно отличается в лучшую сторону.

Во многом, это заслуга российского МИДа. Но определяющий вклад 
в такое понимание смены имиджа России внёс своей внешней и вну-
тренней политикой, конечно, В. Путин. Подтверждением этого тезиса 
является количество просмотров его интервью американскому жур-
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налисту Такеру Карлсону. Россия за эти два года не только прорвала 
информационную блокаду, но и сформировала устойчивый пул своих 
партнёров, которые находят возможность, не ссорясь напрямую пока 
с доминирующим Западом, всё же ослаблять его. Стратегия тысячи 
маленьких порезов дает о себе знать.

Особенно ярко мы это видим на примере хуситов, которые начали 
за Палестину, а потом достаточно быстро оформились как самостоя-
тельный центр принятия решений и противостояния коллективному 
Западу. И оказалось, что даже такой маленький, но крепкий орешек 
Западу уже не по зубам. И это говорит о многом.

Значит, надо действовать решительней и жёстче. И миф о едином и 
могучем Западе рассыплется как карточный домик. И ключевой слом 
Запада происходит сегодня на Украине. Поэтому нам эту победу надо 
добыть. И тогда лавинообразные процессы затронут весь мир. И во 
главе этих процессов будет стоять наша страна – Россия.

Readovka
Донецкая группа DZUDO представила альбом, каждый трек в кото-

ром — компиляция цитат Владимира Путина 
В День защитника Отечества группа DZUDO представила патрио-

тический альбом под названием TSAR. Как говорят создатели треков, 
творцы из ДНР, идейным вдохновителем и соавтором альбома стал 
Владимир Путин. 

Все техно-композиции составлены из ярких высказываний нашего 
президента, и это отличает альбом от того, что было создано ранее. 
Например, авторы процитировали фразу «Чем дальше от Шредера, 
тем ближе к Роте», с которой в одном из интервью Путин обратился к 
жителям Германии, даже продублировав ее для них на немецком.

https://t.me/readovkanews/74575
https://t.me/DZUDOMUSIC/5
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ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Два года назад легионы Третьего Рима вошли в его мятежные 

провинции,
• Лучшее утро,
• «Если война все-таки случится, то пострадают все»,
• Мы еще не знали, что воевать придется со всем Западом и без 

союзников, но уже знали, что победим,
• Наше милосердие будет беспощадным,
• Последствия этой идиотии мы разгребаем по сей день,
• Донецк: избавление не пришло,
• Путь к победе пройден более, чем наполовину, НАТО добровольно 

демилитаризуется, миллионы людей вернулись домой вместе с зем-
лей, победа неминуема, ура!

• Цена, которую приходится платить, оказалась гораздо выше 
ожидаемой, но у нас всегда так,

• Сейчас самое важное - чтобы Победу не украли,
• Рабочая ненависть к врагу вырабатывается слишком медленно, 

пятая колонна не уничтожена, почему до сих пор выходит газета 
«Собеседник»?

• Опять все получили не ту войну, к которой готовились,
• Прошедшие с начала специальной военной операции два года под-

твердили правильность и неизбежность курса, выбранного Прези-
дентом нашей страны Владимиром Путиным,

• СВО - успешный вызов Западу: Россия предсказуемо, но внезапно 
явилась на бой, который изменит мир, и большая часть мира на ее 
стороне,

• Два года на войне, а сказать позитивного нечего,
• На третьем году СВО хорошо бы начать наказывать вялохуев за 

вялохуйство,
• Русские вернулись в историю, и мало не должно показаться ни-

кому: будет ужас, будет страх, будет боль, будет кровь, но будет и 
Победа,

• Десять лет бесконечной русской весны: страшный список ее твор-
цов,

• Мы уже два года живем в здоровом мире,
• США и Европа не поняли главного: им не удалось подчинить Рос-

сию, и это приводит их элиты в неистовство,
• Ни одна из целей СВО, озвученных президентом два года назад, 

не достигнута,
• Цели СВО остаются неизменными, но стали более амбициозны-

ми: два года назад это была простая полицейская операция, а сейчас  
- демонтаж всей глобальной политической, экономической и военной 
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системы, 
• СВО - это тонкая хирургическая спецоперация по вырезанию опу-

холи русофобии из тела России,
• СВО - это Революция Смыслов: Русский Мир обрёл очертания чер-

тога героев, атлантов, взгромоздивших на свои плечи само небо, 
взятое штурмом русских солдат,

• Два года назад Путин не хотел воевать, он планировал нокау-
тирующий удар и смену власти на Украине, просто не получилось, и 
теперь Украину придется ликвидировать,

• За два года не изменилось ничего, МО ничему не научилось, впе-
реди кризисы в Арктике и удары на северо-западном фланге, един-
ственный выход - создавать облако смыслов,

• СВО - лучшее, что могло случиться с Россией после торможения 
Русской Весны,

• Войне не два года, а десять, потому что ее начали против рус-
ских в 2014-м,

• Так можно ли критиковать МО?
• А-50 все-таки списали на «Патриот», теперь надо отвечать, а 

то терпил никто не уважает,
• Всему миру понятно, что лучший автомат это Калашников, а 

они все равно лезут,
• Бундестаг отказался поставлять Украине ракеты Taurus, но, к 

сожалению, согласовал поставки Украине ракет Taurus,
• Столтенберг пообещал уничтожение Украины,
• Санкции Запада совершенно беспомощны и ни на что не влияют, 

поэтому надо надо мстить Западу всем чем только можно: Медве-
дев анонсирует начало мировой гибридной войны,

• Тело Навального отдали его матери: это совершенно правиль-
но, но зря, 

• Армения рвет отношения с Россией, теперь ей конец, так им и 
надо, но это немножко обнуляет 200-летние усилия России в Закав-
казье,

• Будет ли удар по Приднестровью?
• НАТО готовит прямой удар по России,
• Англосаксы продолжают готовить псевдопатриотический Май-

дан,
• Осознаем ли мы сами масштаб и размах этой войны?

Культурная война | Kulturkampf
Заходим!
24 февраля 2022 года легионы Третьего Рима вошли в его мятеж-

ные провинции.

Владислав Угольный 🇷
Выходящие на исходные позиции русские воины пока ещё считают 

https://t.me/der_kultur_kampf/1111
https://t.me/zola_of_renovation/7303
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хохляцких воинов людьми, а не омерзительной аморальной биомас-
сой

ZERGULIO🇷🇷
Владлен Татарский ровно два года назад
— Пью чаёк в армейской столовой! Ждём приказа на выдвижение! 

Слава России! Это лучшее утро, которое было!

Маргарита Симоньян из дома
Два года назад этой ночью под утро я еще не спала. 
И увидела новости. 
Разбудила Тиграна. Он не поверил. 
Разбудили друзей, разделяющих наши взгляды. Они тоже сначала 

не поверили. 
А потом сказали: ‘Ну, что, открываем шампанское!’ 
Тогда мы еще не знали, что воевать придется со всем западным ми-

ром, без каких-либо союзников, впервые в нашей истории. 
Но уже знали, что победим. 
Знаем это и сейчас. 
Открывать шампанское еще очень рано. Пока — молитвы за бой-

цов, помощь фронту, семьям, беженцам, терпеливые беседы с сомне-
вающимися — в эфире и вне эфира. 

Но шампанское уже стоит в холодильнике, и мы очень стараемся 
сделать все, что от нас зависит, чтобы оно простояло там как можно 
меньше времени.

24 февраля. Минута в минуту
Итоги первого дня военной операции подводят в программе Вла-

димира Соловьёва.
— Россия за считанные часы вывела из строя украинскую военную 

инфраструктуру, ПВО, военные аэродромы и авиацию, — уверенно 
объявляет ведущий. — При этом никаких ударов по городам и граж-
данским объектам.

24 февраля. Минута в минуту
Симоньян: Это же не из мести! Не из мести! Правда! А для того, что-

бы это [война на Донбассе] прекратилось. Нет здесь того, что «мы сей-
час вам покажем». Это от милосердия!

Политолог Сергей Михеев: Наше милосердие будет беспощадным.

Alex Parker Returns
2 года СВО. Пыпа, тувинский дегенерат и пропитый воевода Герасим 

продемонстрировали всему миру тогда запредельный уровень про-
бития дна. Настолько плохо быть не могло, Киев взял бы на их месте 
любой, но эта команда мечты продемонстрировала всем, что челове-

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56724
https://t.me/msimonyan/2184
https://t.me/minutavminutu/9623
https://t.me/minutavminutu/9628
https://t.me/apwagner/20462
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ческая глупость, тщедушность и ничтожность действительно не име-
ют границ. Русский солдат и армия получили невероятный имидже-
вый удар и были тотально дискредитированы. Последствия этой иди-
отии мы разгребаем по сей день. С юбилеем.

Норин
Этот текст в январе 2022 года написал я. Этот текст - памятник тому 

нехитрому соображению, насколько легко может облажаться прогно-
зист, натягивая свою логику на других людей.

Для России крупная военная операция обещает куда больше вызо-
вов и проблем, чем выгод. В планы Кремля точно не входит полное вы-
теснение из глобальной экономики. Санкции не сломают российскую 
экономику – не сломали же они иранскую – но болезненно по ней 
ударят. Россия зависит от мировых рынков – и товаров, и ресурсов, и 
технологий. Западу полный разрыв связей тоже невыгоден. Как бы ни 
хорохорились и в Брюсселе, и в Москве, наша страна слишком суще-
ственная часть мирового хозяйства, чтобы ею жертвовать. Тем более, 
что Украина остается для России важным коридором для транзита то-
варов как раз в Европу – пока не работает на полную мощность «Се-
верный поток» - уж точно. К тому же, разгромить украинские войска, 
это технически решаемая задача – но едва ли кто-то внятно объяснит, 
что будет дальше. Включать ли восточную Украину (тем более, ее це-
ликом) в состав России или создавать там новые республики – в лю-
бом случае, нагрузка на российский государственный аппарат окажет-
ся колоссальной, как и на экономику. А уровень жизни и социального 
напряжения внутри России не такой, чтобы можно было легко сказать 
«люди переживут». Мы небогатая страна, говоря без иллюзий. Война, 
восстановление разрушенных войной территорий, неизбежный раз-
рыв экономических связей внутри занятой части Украины, новые на-
грузки на российский бюджет (всех пенсионеров, если что, тоже «унас-
ледует» именно Россия) – это все будет попросту очень дорого. Мож-
но заранее сказать, что это не будет популярная война внутри России, 
а российские власти, что бы о них ни говорили, обычно стараются не 
делать чего-то, что вызовет совсем уж массовую негативную реакцию 
«глубинного народа». Тем более, что крови такая война тоже будет 
стоить много. Несколько сот убитых и несколько тысяч раненых в ходе 
очень короткого конфликта с ограниченными целями – это уже будет 
проход по краешку для политиков в Кремле – просто с точки зрения 
взгляда обывателей на войну. 

Ситуация патовая. Для России решение проблемы, как минимум, 
Донбасса – лежит скорее в политической плоскости, и расчехлять ору-
дия станут, только четко понимая, чего хотят добиться, и в очень не-
крупных масшатабах.

Одно время были популярными разговоры о вводе в Донбасс меж-
дународных миротворческих сил. К этой концепции могут вернуться, 
но скорее можно представить, что в какой-то момент Россия офици-
ально возьмет Донбасс под защиту в существующих границах народ-
ных республик. Однако такая мера не будет выглядеть как маневры 

https://t.me/norinea/2343
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танковых бригад вдоль Северского Донца, скорее, речь может идти о 
точечных ударах по украинским силам на линии разграничения – та-
ких болезненных, чтобы «Збройным силам» не хотелось продолжать 
обстрелы и налеты, но не таких масштабных, чтобы можно было гово-
рить о полноценном вторжении. Не надо забывать и о том, что слабая 
вменяемость сменяющих друг друга киевских администраций уже не-
мало достала и сами Европу и США – энтузиазм по поводу такого че-
модана без ручки со времен майдана подувял.  

Для России и, если на то пошло, персонально ее президента, решить 
проблему Донбасса чрезвычайно важно. Если говорить об обществе, 
то это наши соплеменники – миллионы живых людей – застрявших в 
подвешенном статусе и ежедневно рискующих жизнью и здоровьем. 
Если говорить о государстве, это рана, саднящая в отношениях между 
Россией и миром до сих пор. Однако не стоит думать, что в Москве, 
Брюсселе и Вашингтоне засели люди, готовые легко махать шашкой и 
гулять на все. На таком уровне всегда сидят ползучие прагматики, не 
склонные к безумствам, и даже в Киеве понимают, где у бутерброда 
масло, а где можно подвергнуться смертельной опасности. Конечно, 
война не покер, ее нельзя объявить когда вздумается, и в худшем сце-
нарии война начнет управлять сама собой. Но это отлично понимают 
и сами ключевые участники конфликта. Поэтому будет много угроз, 
демонстраций силы и громких заявлений.

Но большая война в ближайшее время вряд ли случится.

Норин
А также я же 1 февраля 2022:
«Если война всё-таки случится, то пострадают все. Без шуток. Вой-

на — это реальность, и это нужно понимать. Но не надо думать, что 
это прекрасно. Худшее, что может случиться, и то, что часто случалось 
в мировой истории, — это ситуация, когда война начинает управлять 
сама собой, и сам ход событий гонит участников к самым скверным 
решениям. Нужно понимать, что пушки — самый мощный довод ко-
ролей, но это действительно их последний довод».

Этот прогноз, скажем так, оказался удачнее.

Kotsnews
Что мы поняли за два года СВО
В очередную командировку в Донецк я приехал 19 февраля 2022-

го. Я понимал: ЧТО-ТО будет. Но не знал наверняка.
После признания независимости Луганской и Донецкой народных 

республик я был уверен, что теперь мы просто введем войска по прось-
бе законного правительства ЛДНР, чтобы предотвратить катастрофу. 
Давление со стороны Украины на линию разграничения нарастало. 
Было видно, что Киев всерьез способен начать наступательную опе-
рацию — концентрация ВСУ в те дни у границ республик была запре-
дельная.

В ночь на 24 февраля я оказался под Луганском, на берегу Север-

https://t.me/norinea/2344
https://t.me/sashakots/45194
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ского Донца. Две украинские ротно-тактические группы по 70 чело-
век форсировали на лодках естественный рубеж обороны, являвший-
ся тогда линией фронта. Основной их задачей, по словам луганских 
силовиков, было взятие под контроль двух господствующих высот, на 
которой находились опорные пункты Народной милиции ЛНР.

И им удалось это сделать.
Меня с другом и коллегой Женей Поддубным этот бой застал неда-

леко от села Николаевка, которое и атаковали украинцы. Воздух ра-
зорвала трескотня десятков стволов. В небе прошелестели несколько 
реактивных снарядов, заработала артиллерия, темноту то и дело оза-
ряли яркие вспышки разрывов.

Украинцы не стали атаковать в лоб, обойдя опорные пункты по флан-
гам и начав зачистку дачного поселка, примыкающего к высоте. Они 
стремились обеспечить  оборону понтонной переправы, которая уже 
была готова к развертыванию. Но закрепиться не удалось. Нападав-
шие ретировались, оставив на земле  девять пробитых пулями и разо-
рванных осколками тел. Возможно, это были первые трупы на выпол-
завшей из-за горизонта войны...

Репортаж я  писал в ночи в луганской гостинице — там был интернет. 
Легли в два часа, в четыре проснулись и выдвинулись в Донецк. На гра-
нице между республиками вдруг заработала дэнээровская сим-карта. 
Телеграм взорвался сообщениями.

- Жек, просыпайся, - растолкал я кума Поддубного. - Война...
Я растерянно листал новостные ленты, пытаясь осознать масштаб 

событий. Мало кто верил, что это будет именно так. Пусть и понимали 
многие, что ответ на геноцид русских в Донбассе лежит исключитель-
но в военной плоскости. Ведь Минские соглашения не  могли разру-
бить пропитанный кровью узел.  Более того, Россия потерпела бы со-
крушительный имиджевый удар, впихнув Донбасс обратно на Украи-
ну. И она, антиРоссия, никуда бы не делась с периметра наших границ.

Но война...
Надо было привыкать к этому страшному слову. Хотя в те минуты мой 

телефон разрывался от других: «Ура! Победа!» - писали друзья-дон-
чане. Восемь лет они терпели издевательства Киева. Восемь лет горя, 
смертей, лишений. В это утро каждый житель Донбасса закрывал свой 
личный счет. За малышню, погибшую под обстрелом на донецком ка-
рьере, за «горловскую Мадонну», за Славянск, за Моторолу…

Что я мог возразить  этим людям?
Да и не хотелось возражать.
Еще в 2014 году я сделал то, чего репортер, как учат на журфаках, 

делать не должен во имя объективности, воспарения над схваткой и 
прочих высокопарных принципов, - я выбрал сторону. Сторону русско-
го мира, близких мне ментально и культурно людей, таких же русских, 
как и мы с вами. И я не собирался играть в напускную объективность. 
Потому что и за моей спиной стояли  Андрюха Стенин, Толя Клян, Ан-
тон Волошин,  Игорь Корнелюк. Все,  кто не дожил…

Эти  смутные мысли роились в голове, когда я подъезжал  к Донец-
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ку, бурлившему  в ожидании избавления. Но оно не пришло ни в тот 
день, ни на следующий, ни через месяц. Многие надежды той неза-
бываемой ночи сегодня кажутся невыносимо наивными. За  полтора 
года мы узнали  много нового – и не всегда приятного - о нашей стра-
не, армии, о себе. Простодушие  переплавлялось  в цинизм, мечты - в 
разочарования, страхи — в усталость. Понимание, что легкой победы 
не будет, приходило не сразу.

И приходило  очень болезненно для многих. Я в их числе. Но что не 
изменилось спустя два года, спустя 10 лет, так это чувство правоты и 
уверенность в выбранном пути. А Победа, как и дембель, неизбежна.

АДЕКВАТ Z
Два года назад началась самая главная историческая миссия наше-

го поколения.
Каждый день и час этих двух лет подтверждал, что ее начало было  

абсолютной необходимостью. 
Путь к победе, если считать его в днях и часах, пройден много боль-

ше, чем наполовину.
Элементная база бандеровщины, не имеющая и никогда не имев-

шая иных смыслов существования, чем животная ненависть к нам, за-
селяет кладбища квадратными километрами.  

Длящаяся демилитаризация НАТО, добровольная и азартная, мас-
штабы которой еще только предстоит в полной мере осмыслить, ста-
ла фактором, который будет висеть на противнике тяжелейшей гирей 
на годы вперед.

Миллионы людей уже вернулись домой вместе со своими землями 
- и каждый новый день дома подтверждает новыми делами, насколь-
ко лучше жить своими среди своих.

Мы все - и армия, и экономика, и общество в целом - обнаружили 
в себе такие резервы силы и роста, которые на берегу невозможно 
было и представить.

Мы стали качественно иными, чем были, во многом почти неузна-
ваемо иными, и закрепить все слагаемые этого нового качества так, 
чтобы оно стало необратимым - наш большой долг перед следующи-
ми поколениями.

Наше дело правое, именно поэтому враг и будет разбит, а победа 
будет за нами.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
2 года СВО
Сложно однозначно сказать что-то одно о прошедших годах. Слиш-

ком многое случилось, слишком сильно изменился мир.
Наверняка скажу следующее:
- начать СВО было решением правильным и неизбежным;
- принять Донецк, Луганск, 
Запорожье и Херсон в состав России - было решением правильным, 

https://t.me/politadequate/8435
https://t.me/zhivoff/13002
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неизбежным и исторически значимым.
- довести СВО до победного конца - священная историческая зада-

ча для нашего президента, и всей России.
- цена, которую приходится платить, оказалась много выше ожида-

емой, но так было уже много раз в нашей истории. Нам не привыкать.
- чтобы добиться исторической и цивилизационной победы нам все 

же придется победить не только противника, но и собственные поро-
ки, которые порой страшнее любого внешнего врага.

Рыбарь
Тогда, утром 24 февраля 2022 года мы действительно верили в то, 

что сейчас придём, всех одолеем и победим. Нам это внушили ура-па-
триоты, любители «аналоговнет» и прочих вундервафель с федераль-
ных эфиров. 

Тогда, в феврале-марте 2022 года мы столкнулись и с колоссальным 
противодействием России, и масштабной информационной войной, и 
первым жёстким отрезвляющим душем, который дал понять, что рус-
ского блицкрига не будет.

За эти два года СВО стало чертовски ясно, что специальная воен-
ная операция стала своего рода способом оздоровления нашей стра-
ны, избавления от плесени и гнили — да, ценой крови, ошибок и про-
блем. Но это болезненное оздоровление нам нужно было, чтобы в 
России начало формироваться полноценное гражданское общество 
(в правильном понимании).

Мы лишились за эти два года огромного количества друзей, сорат-
ников, близких. Мы повзрослели и прекратили быть наивными. 

💥💥Уже не столь важны причины начала этих событий именно тогда, 
24 февраля 2022 года. Важно то, что сегодня нельзя останавливать-
ся. Потому что это воспримут как слабость и, не дав потом перевести 
духа, просто нас сожрут.

Сегодняшний день — это ни в коем случае не праздник. Но уж тот 
факт, что 24 февраля — это точка невозврата, едва ли кто-то оспорит.

BRIEF ВАЖНОЕ
Две трети россиян сегодня убеждены — военная операция для рос-

сийских войск проходит скорее успешно (65%), показатель прибавил 6 
п. п. с последнего замера в феврале 2023 года, приблизившись к мар-
товским значениям двухлетней давности (март 2022 года — 70%). По-
сле объявления о начале специальной военной операции, россияне 
в большинстве своем поддержали это решение — 65%, спустя год по-
казатель увеличился до 68% и остаётся таким и в 2024 году. Сегодня 
семь из десяти опрошенных согласны с тем, что каждый россиянин 
должен вносить посильный вклад в успешное завершение СВО Рос-
сии на Украине (72%), имеют противоположную точку зрения — 19%. 
Две трети россиян также поддерживают и тезис о том, что сейчас нуж-
но жить по принципу «Все для фронта, все для победы!» (64%), не го-
товы согласиться с данным суждением 28%. ВЦИОМ

https://t.me/rybar/57507
https://t.me/brieflite/6648
https://wciom.ru/analytical-reviews/analiticheskii-obzor/specialnaja-voennaja-operacija-dva-goda-spustja
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Константин Малофеев
Согласно опросам Царьграда, год назад только 52% населения под-

держивали войну до победного конца. Сейчас, через год - 62% за. Да, 
это потрясающий успех патриотизма: на третий год СВО вместо уста-
лости от войны мы видим единение народа. Мы видим, что люди гото-
вы сражаться до подлинной русской Победы. Люди осознают, что От-
ечественная война, или, как выразился Верховный главнокомандую-
щий, национально-освободительная битва - не то дело, которое мож-
но бросить на полпути. «Люди ввоевываются», как говорят на фронте. 
Это происходит на ЛБС, это происходит в тылу.

В тылу, как мы видим, еще быстрее. Успехи нашей армии были бы 
невозможны без того, чтобы оборонные предприятия работали в три 
смены, без постоянного притока добровольцев, без сотен тысяч лю-
дей, оказывающих посильную помощь действующей армии, от плете-
ния маскировочных сетей до сбора средств на оружие и снаряжение.

Однако 62% - это все еще далеко не 100%. Битва за умы граждан 
России продолжается. Ее не удастся выиграть только силами государ-
ственной пропаганды. Как и на фронте, в идеологической схватке вы-
игрывают добровольцы.

<...>
Сейчас самое важное для каждого из нас - чтобы Победу не укра-

ли. Но мы уверены - ее не украдут. Минска 3 не будет. Война закон-
чится нашей Победой. Эту уверенность уверенность дает нам настро-
ение русского общества - и то, что продолжается трудная служба до-
бровольцев.

Именно поэтому съезд СДД принял решение поддержать на выбо-
рах президента России нашего Верховного главнокомандующего Вла-
димира Путина. Для патриотов и добровольцев другого выбора про-
сто не может быть.

Враг будет разбит. Победа будет за нами.

Умный еврей при губернаторе
Ну и про два года СВО. 
«Люди ввоевываются». Все усилия врага тщетны. Но именно пото-

му, что они тщетны, рабочая ненависть к врагу вырабатывается слиш-
ком медленно. Состояние единения всего народа в противостоянии 
врагу все еще не достигнуто. 

Хуже того, до сих пор не уничтожена полностью «пятая колонна». 
Западной пропаганде все еще есть на кого опереться и к кому обра-
щаться внутри России. Не потому, что это пропаганда кого-то убежда-
ет - а потому, что реципиентов не отлавливают. Газета «Собеседник» 
с портретом террориста на первой полосе - отличный симптом. Нету 
диктатуры, нету репрессий, нету ни СМЕРШа, ни НКВД. гуляй, рванина 
интеллигентская, продавай страну направо-налево безнаказанно.

Еще хуже того, все еще можно быть безнаказанно «нейтральным» 
по отношению к СВО. Молчать и делать вид, что ничего не происхо-

https://t.me/kvmalofeev/2512
https://t.me/governorsjew/9689
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дит. Артистам можно, писателям, торговцам, даже чиновникам мож-
но. 

Да, все начинает меняться. Но мучительно медленно.

Умный еврей при губернаторе
У меня вопрос про диктатуру и жестокость режима. А также про «все 

для фронта и победы». Простой такой вопрос, но грубый. 
А как так вышло, что газета «Собеседник» до сих пор печатается в 

России и продается на лотках, и не иноагент ни разу и с лицензиями 
все в порядке? 

Диктатура, Мисюсь, мобилизация, Мисюсь, где вы?!

Роман Сапоньков
Два года СВО. Первое, что приходит в голову, опять все получили не 

ту войну к которой готовились. Опять дикая эволюция прорывной тех-
нологии, которая раз в 2-3 месяца меняет характер войны. Речь идет о 
беспилотниках, конечно. Пока что это смешные с виду поделки с Али-
экспресса, но это новая революция подобно пулемёту к Первой миро-
вой или самолёта с торпедой во Вторую мировую. Первый сделал бес-
полезной атаку массой пехоты, второй буквально комариным укусом 
отправил на свалку истории линкоры и тяжёлые крейсера.

 К счастью, нас в эту революцию на самом старте втянули оппонен-
ты, хоть и против нашей воли. Но мы включились и успешно. 

Вторым не менее неприятным открытием стало понимание, что и 
в 21 веке возможны крупномасштабные бои, с танками, когда в атаку 
ходят целые полки, а бои идут на участках нескольких армий. 

Ну а в остальном, что тут скажешь, как-то ничего на ум и не прихо-
дят. Настроения в армии стабильные. Авдеевка, конечно, сильно при-
ободрила. Конечно, все гадают сколько ещё продлится. Надеются, ско-
ро, но в целом сходятся на мнении, что еще год минимум, скорее два.

Сергей Миронов
24 февраля – день возрождения России и начало новой эры спра-

ведливого мироустройства!
 💥 Прошедшие с начала специальной военной операции два года

подтвердили правильность и неизбежность курса, выбранного Прези-
дентом нашей страны Владимиром Путиным. Это курс на возрождение 
России, на построение подлинного суверенного и независимого госу-
дарства, которое готово отстаивать свои жизненные интересы. Толь-
ко в таком виде может существовать страна с более чем тысячелетней 
историей, страна-цивилизация, представляющая огромный многона-
циональный Русский мир.

 💥💥 В основе начавшихся перемен должны лежать понятия справед-
ливости и народосбережения, то есть процветания граждан. Достой-
ные зарплаты, пенсии и пособия, доступное бесплатное образование 
и медицина, доступное и комфортное жилье, транспорт, инфраструк-

https://t.me/governorsjew/9687
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тура – вот что должно быть в основе государственной политики. Но 
реализовать это можно только при условии безопасности нашей стра-
ны. За это сегодня сражаются наши бойцы на фронте, проявляя чудеса 
мужества и героизма. И они добьются успеха – нацистская гадина бу-
дет раздавлена в ее логове, а исторические русские земли воссоеди-
нятся с Россией!

 💥💥 В свое время распад Советского Союза позволил Западу обеспе-
чить себе доминирование. Но сегодня этой неоколониальной эпохе 
приходит конец. Весь мир следит за тем, как Россия отстаивает обще-
человеческие ценности. Страны Востока и Глобального Юга поддер-
живают нас. Они понимают, что СВО дала начало новой эре справед-
ливого мироустройства. 

И победа будет за нами! России быть! 💥

ЖИВОВ Z 🇷🇷
24 февраля 2022 года - русский флаг над Волчанском. Этот город 

Харьковской области теперь является стартовой площадкой для об-
стрела Белгорода и окрестностей. Он был занят в первый день СВО.

Пинта разума
В чём смысл начавшейся два года назад специальной военной опе-

рации на Украине? Россия всё же решилась бросить вызов коллектив-
ному Западу и оспорить своё добровольное поражение в холодной во-
йне. «Добровольным» его можно назвать потому, что советские эли-
ты сами и безо всякого принуждения решили свернуть советский про-
ект и вступить на путь примирения со своим идеологическим против-
ником. 

Разумеется, ожидая при этом, что Запад ответит взаимностью и сде-
лает Россию частью себя. Что было больше в этих ожиданиях - раци-
онального расчёта, наивности, корысти или предательства - рассудит 
история. Запад подарок принял, но навстречу не пошёл (хотя настро-
ения на этот счёт в западных элитах были разные). 

Два десятилетия после окончания холодной войны ушли у коллек-
тивного Запада на освоение советского геополитического наследства 
в виде Восточной Европы и Прибалтики. Однако когда речь зашла об 
Украине, Россия решила сопротивляться. И первым результатом этого 
было возвращение Крыма. 

После февраля 2014 года война была неизбежна, но от неё всё равно 
хотели уклониться. Иллюзия того, что с Западом можно договориться 
не применяя силу привела к безальтернативным Минским соглаше-
ниям и к тому, что войну пришлось вести через восемь лет на менее 
выгодных условиях. Всё равно пришлось. 

Тем не менее, вызов Западу был брошен 24 февраля 2022 года и не 
сказать, чтобы он был безуспешным. Напротив, при всех сложностях 
военной кампании (которая задумывалась как скоротечная, а превра-
тилась в крупнейшую с 1945 года войну в Европе) она показала, что за-
падная гегемония в мировой политике далеко не так прочна, как ду-

https://t.me/zhivoff/13004
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мали многие. 
Несмотря на терминальные санкции Запада против России и бес-

прецедентную военную помощь Украине со стороны НАТО (крупней-
шего военного альянса с истории) Москва не просто выстояла, но име-
ет неплохие шансы на победу. И дело даже не в том, что российская 
экономика и оборонно-промышленный комплекс оказались крепче, 
чем все думали. 

А в том, что Россия оказалась той силой, с которой Запад ничего по-
делать не может. То есть надеждой для десятков стран мира (большей 
части человечества) на то, что западный гегемонизм и связанная с ним 
экономическая эксплуатация третьих стран, а также вмешательство в 
их внутренние дела, будут прекращены. Возможно, быть остриём ко-
пья - это постоянная историческая миссия России. 

У нашей страны всегда плохо получалось создавать идеологии и 
правила, по которым должен жить весь мир. Мы неважно формули-
руем смыслы. Даже мощные идеи коммунизма, получившие разви-
тие в России, попали в её пределы извне. Но вот что у неё хорошо по-
лучается из раза в раз - так это обламывать планы мировых гегемони-
стов как раз в тот момент, когда они уверовали в свою победу - Напо-
леон и Гитлер не дадут соврать. 

Скорее всего, война будет долгой и кровавой, растянется на годы. 
Страна изменится до неузнаваемости, равно как и весь мир. Новая 
политическая и экономическая реальность уже наступает, но решаю-
щие перемены нам только предстоит увидеть. Но суть происходящего 
в одном - Россия предсказуемо, но внезапно явилась на бой, который 
точно изменит весь мир. И большая часть этого мира - вместе с ней.

Роман Алехин
2 года практически я на войне, рядом с войной, над войной, а вот 

сказать позитивного нечего. 
Еще год назад была энергия, были надежды на то, что вот-вот и мно-

гое изменится в управлении фронтом, но сегодня нет и этого.
Да, есть понимание, что Победа будет за нами, но всегда остается 

вопрос: какой ценой?
Для меня война - это как что-то личное, происходящее снаружи, но 

меняющее многое внутри, дающее и энергию, и в тоже время забира-
ющее часть личности. СВО для меня больше, чем фронт там: в Крын-
ках, Работино, Авдеевке и Синьковке, СВО для меня - это еще и вто-
рой фронт, который проходит внутри России. И он для меня даже бо-
лее важен, чем Киев, Львов и Одесса. Если русский человек победит 
на этом внутреннем фронте, то в итоге нашим территориям, нашим 
гражданам, нашим проектам ничего не будет угрожать, а русские со 
всего мира захотят присоединиться к нам без войн. Как сказал Сунь 
Цзы - нельзя сделать победу, можно сделать себя непобедимым. Вот 
и второй фронт как раз за то, чтобы сделать Русский мир непобеди-
мым. 

А еще и третий фронт внутри себя, на котором идет постоянная борь-

https://t.me/Alekhin_Telega/9502
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ба желания сказать всю правду, желания не навредить, желания не 
напугать и не увести людей в апатию, но при этом научить быть силь-
ным и понимать происходящее.

В самой же войне меня гнетет то, что за 2 года не видно существен-
ных изменений в управлении, порой кажется, что оно даже местами 
деградирует. У нас не было Плана «Б» на старте и я не могу усмотреть 
в действиях на фронте, чтобы хоть где-то начали разрабатывать План 
«Б», не говоря уже о планах «В», «Г», «Д».  У нас как было «взять к 1 
декабря условную Авдеевку», так и остается это главным, а может и 
единственным инструментом управления. 

Хотя, есть еще один - отчитаться о взятии заранее. Это наверно от 
инфоцыган пошло, которые советуют заявлять о сложновыполнимом 
в соцсетях, чтобы... Хотя, может это неправильное понимание китай-
ского «места смерти». 

Еще страшно то, что над ошибками не работают и за 2 года не стало 
понятно, что если не ввести неизбежную ответственность команди-
ров всех уровней, то ошибки будут повторяться и масштабироваться. 
И цена ошибок начала расти, как в денежном выражении, так и цена 
в жизнях русских солдат. 

И третья глобальная проблема: так и не заработал институт зампо-
литсва, а также не создан институт комиссаров, которые могли бы не-
сти информацию наверх.

Армейская бюрократия все сильнее закрывается, закрывая от сто-
ронних глаз все ошибки и все проблемы. И это правильно, но в том 
случае, если внутри профессиональные командиры-управленцы, ко-
торые закрывают систему, чтобы сделать управляемой и эффектив-
ной, а не скрыть неуправляемость и неэффективность, а возможно, са-
модурство и преступления. Во втором случае такая система рано или 
поздно взорвется.

Хорошую фразу услышал недавно:
Жизнь станет невыносимой, если мы не будем понимать, что наши 

бойцы погибли не напрасно. Но в итоге от нас зависит напрасно они 
погибли или нет.

А вообще - это очень странная война, которая длится уже два года...

Обыкновенный царизм
А вот и праздничное видео к двум годам СВО от наших воинов. «Град» 

весело обкладывает позиции ВСУ под Угледаром. 
Я так люблю тебя, моя северная страна!

Старше Эдды
Думаю, что 2 года назад практически никто, даже в самых мрачных 

мыслях не представлял, что через 24 месяца будут сотни тысяч погиб-
ших  с обеих сторон, тысячи единиц техники будут ржаветь в перепа-
ханных снарядами и авиабомбами полях, сотни вертолётов и самоле-
тов совершат свой последний полет, а боевые корабли найдут покой 

https://t.me/ordinaryczarizm/3604
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на морском дне. Героические моменты и радость от разгрома врага 
будут  сменяться тревогой и унынием в период отступлений, позици-
онная война лишать чувств, холод, голод, грязь станут постоянными 
спутниками солдата, сидящего в лесополке внешний вид которой це-
ликом и полностью повторяет виды Вердена образца 1916 года. 

Два года назад мы вступили в войну, которая изменит весь суще-
ствующий мировой порядок, сломает безумие современного мира, 
выведет на Олимп новые лица и низвергнет старых идолов. Два года 
прошло, впереди ещё много трудностей, потому давайте делать свое 
дело,солдаты.  История и наши потомки нам не простят, если мы его 
не доделаем. Всех со второй годовщиной начала СВО. Враг будет раз-
бит, унижен и уничтожен, а Победа будет за нами!

Логика Маркова
2 года СВО. 5. Итоги для Запада. Лонгрид. 22 пункта. 
1. Сильная консолидация западной цивилизации. ЕС полностью под-

чинен США. Нейтральные страны ликвидированы. НАТО как главный 
институт западной цивилизации, а США как главная страна - утверди-
лись.

2.  То, что ликвидирован суверенитет таких стран, как Швейцария и 
Швеция, который был несколько столетий, показывает, что речь идёт 
об изменениях Запада во временном измерении не лет и не десяти-
летий, а столетий.

3. Чётко очерчен состав Коллективного Запада - это 52 страны 
Рамштайна.

4. Запад четко определился с врагами - Россия и Китай. Ставка сде-
лана на подчинение сначала России, а потом Китая. ЕС, который рань-
ше хотел стратегически сотрудничать с Китаем, отказался и начал рез-
ко сворачивать сотрудничество с Китаем.

5. Глобальный Юг постепенно оформляется как Незапад. Неподчи-
нение Западу Незапада выражается в неприсоединении к санкциям 
против России. 

6. Запад считает, что итогом его проигрыша в украинской войне ста-
нет уход с позиции лидера человеческой цивилизации, на которой он 
находился последние 500 лет.

7. Запад фактически участвует в украинской войне. Это все оружие. 
Это разведка и спутниковая группировка. Это офицеры по обслужива-
нию военной техники. Это спецназ, оформленный как ЧВК. Это гене-
ралитет, участвующий в планировании всех основных операций.

8. Запад нашёл очень эффективное оружие войны против России: 
украинская армия воююет как прокси армия НАТО. Украина прекра-
щена в искусственное управляемое Западом новейшее военнизиро-
ванное государство. Украина превращена в современное оружие. Го-
сударство в 30 миллионов человек как супер оружие.

9. Но генеральное наступление ВСУ 2023 года полностью провали-
лось. 

10. Военные склады Запада полностью опустошены. Кроме США, 

https://t.me/logikamarkova/10535
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которые берегут оружие для войны с Китаем. Запад стоит на поро-
ге милитаризации своей экономики. Если решение будет принято, то 
это будет означать готовность Запада к большой войне на протяжении 
многих лет. Полная смена парадигмы мирного развития последних 75 
лет.

11. Санкции против России не удались. Но санкции будут ещё боль-
ше развиваться.

12. Кризис экономики ЕС. Хорошее экономическое развитие США. 
13. Откровенная поддержка откровенно антидемократического ре-

жима на Украине это индикатор начала сворачивания демократиче-
ских институтов на Западе. Запад начал отказываться от демократии. 
Ф разеология демократии останется. Ликвидация демократии на За-
паде видится очень высоковероятной.

14. Ф актический отказ от активной экологической политики из-за 
украинской войны. При сохранении фразеологии зелёной повестки. 
Впереди ухудшение экологической ситуации. 

15. Запад полностью потерял союзников внутри России.
16. Ведущая страна Запада США баланструет на грани масштабного 

политического кризиса. Если он случится, то возможен развал Запада 
как целого.

17. Выявилась страна, которая может заменить США в качестве ли-
дера Запада- это Германия. Германия стала главным финансистом во-
йны на Украине против России. 

18. Выявилась самая агрессивная страна Запада. Британия.
19. Infanta Terrible Запада - Венгрия. Это особый феномен. Его устой-

чивость предвещает возможность победы правых миролюбивых по-
пулистов во всех странах Запада. 

20. В каждой стране Запада есть свой маленький Трампик. И при-
хода к власти Трампов хочет большинство населения в большинстве 
стран Запада. Это запрос на проведение политики мира и в интере-
сах своего населения, а не глобальных элит. Это главное политическое 
противоречие в странах Запада.

21. Запад боится ядерной войны с Россией. Но элиты Запада все 
меньше боятся балансирования на грани ядерной войны с Россией. 
Это тоже результат СВО.

22. Запад считает, что Россия очень хочет прекратить войну, замо-
розив конфликт. Но Запад не хочет останавливать конфликт и все ещё 
надеется нанести поражение России. И Запад готов пока продолжать 
конфликт почти бесконечно.

Старше Эдды
Очень хочется верить, что на третьем  году СВО, мы наконец-то в 

полной мере избавимся от обмана в докладах,шапкозакидательства, 
существенно сократим такое явление, как наказание невиновных и на-
граждение непричастных. Начнём ценить инициативу и инициатив-
ных, а вялохуев начнём воспитывать и наказывать за вялохуйство. 

https://t.me/vysokygovorit/14741
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Будем всегда и везде добивать цель, а не просто фиксировать по-
ражение, выдавая его за уничтожение. Работы предстоит еще очень 
много, косность мышления и довоенный опыт, не имеющий никакого 
отношения к войне современного типа, до сих пор  кое-где превали-
рует над опытом СВО. 

Также я надеюсь, что каждый, от солдата до генерала поймёт, что 
именно от него зависит исход битвы за Россию и её место в новом ми-
ровом порядке, откинув крайне постыдную и порочную мысль, «что от 
меня ничего не зависит». Зависит от всех и каждого, третьего не дано.

Культурная война | Kulturkampf
Сегодня принято вспоминать либо о героических событиях 24 фев-

раля (например, Гостомельский десант), либо о своих личных пережи-
ваниях того самого дня. Я же хотел вспомнить о странностях первых 
месяцев спецоперации, которые у многих уже начинают истираться 
из памяти.

В частности, вряд ли сейчас кто-то вспомнит, что в первые месяцы 
СВО пленные украинские военнослужащие в обязательном порядке 
заполняли так называемы «расписки» об отказе дальнейшего сопро-
тивления. Полное их наименование «Обязательство о неучастии в бо-
евых действиях».

Данные обязательства давали, как боевики обычных подразделе-
ний ВСУ, так и члены таких преступных и бандитских формирований, 
как батальон «Айдар». Например, начальник разведки батальона «Ай-
дар» Тарас Радченко также подписал данный документ при сдаче в 
плен.

С какой целью применялась практика «расписок» и что она гаран-
тировала подписантам этих документов? По всей видимости, россий-
ское руководство рассчитывало на скорое завершение спецоперации 
и даже не планировало создание лагерей военнопленных. Поэтому 
подписантов обязательств часто просто отпускали домой:

«Подразделениями Вооруженных Сил Российской Ф едерации уста-
новлен контроль над населенными пунктами Токмак и Васильевка, где 
украинские военнослужащие отказывались от сопротивления и добро-
вольно сложили оружие. После подписания ими расписок об отказе 
участвовать в боевых действиях украинские военнослужащие вернут-
ся к своим семьям».

В материале «Российской газеты» отмечалось, что «подобные рас-
писки ... дали 82 украинских пограничника с острова Змеиный». Вско-
ре часть из этих военнослужащих, пробыв менее месяца в плену, вер-
нулись домой. Как ни странно, практика освобождения боевиков ВСУ 
под честное слово продолжалась до сентября 2022 г., т.е. начала мо-
билизации в России.

Очевидно, что шанс закончить боевые действия руководство укра-
инского каганата упустило даже не в прошлом, а уже позапрошлом 
году. А это значит, что вместо пряников и чая боевикам ВСУ будут те-
перь предложены планирующие фугасные авиабомбы весом от 500 

https://t.me/der_kultur_kampf/1112
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кг, которые в начале спецоперации просто не применяли.
Что ж, хохлы свой выбор сделали. Если бывшая Украина желает 

уменьшения своей территории, то Россия охотно примет всё «лиш-
нее», а пряники с чаем мы оставим себе. 💥

Слава России! Русские вперёд! 💥💥

Обыкновенный царизм
Когда два года назад началась СВО, многие из нас (да и я, конечно) 

пребывали в подлинной эйфории. Все, о чем мы писали, к чему при-
зывали и о чем мечтали последние восемь лет, сбылось. Впервые по-
низил градус восторга мой друг, который непосредственно участво-
вал в zаходе с самых первых минут. 

- Похоже, это все надолго, — написал он мне.
- На несколько месяцев?
- На несколько лет. Тут мировая война.
Друг до этого прошел первый Донбасс, Сирию и много чего еще. Про 

него никак нельзя было сказать, что у «страха глаза велики». Но все 
же тогда я ему не поверил. Вернее, поверил, но не до конца. Я даже 
не подозревал, насколько он окажется прав.

За минувшие с тех пор два года мы потеряли немало близких и род-
ных, пережили чудовищные эмоциональные качели (помните свое на-
строение во время «сложных решений»?) и, кажется, распрощались со 
всеми иллюзиями, которые у нас только были. Русское общество умы-
лось кровью и стало гораздо взрослее. Увы, но такова плата за возвра-
щение в историю. И никакую другую мадам Клио просто не принима-
ет. Даже нефтедоллары не подойдут. 

Классик писал, что те народы, которые живут исключительно своей 
историей, рано или поздно в историю и уходят. До Крымских событий 
(и уже тем более до СВО) мы таким народом и были. Основной несу-
щей конструкцией официальной идеологии в стране была победа в 
войне далекого прошлого, которая по госзадумке должна была всех 
объединять да скреплять до талого. Более того, само же русское об-
щество было с головой погружено в дремотную ностальгию по тако-
му далекому, но всегда бесконечно светлому прошлому. Русское об-
щество жило будто во сне пенсионера, вспоминающего счастливые 
кадры из детства, где папа с мамой вечно живы и покупают тебе вкус-
ный пломбир. 

Светлым прошлым жили красные (Советский Союз), светлым про-
шлым жили белые (Российская империя). И даже либералы мечтали 
взять и перенести светлое демократическое прошлое Запада в Россию. 
Из этой рухляди со свалки устаревших понятий сложно было собрать 
настоящее и уже тем более невозможно построить «прекрасную Рос-
сию будущего». У страны не было не то что цивилизационного векто-
ра развития, но и просто адекватных ответов на главные вопросы: кто 
мы такие и куда мы идем. Их даже никто толком не задавал. Не стра-
на, а самокатящееся колесо. 

И два года назад мы вернулись в историю. Можно долго спорить о 

https://t.me/ordinaryczarizm/3605
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том, что надо было возвращаться на восемь лет раньше, что само воз-
вращение толком не подготовлено, а люди, которые им руководят, да-
леко не всегда компетентны. Да и жить в исторические времена, как 
писал поэт, тяжело и неуютно. Но времена не выбирают. Жребий бро-
шен, Рубикон перейден, а 2007-й уже совершенно точно не вернуть. 
Россия снова в большой игре, и ее исход зависит в том числе и бук-
вально от нас. 

От нас, кто прямо сейчас сражается в окопах. От нас, кто возит на 
фронт гуманитарные и не очень грузы. От нас, кто воспевает подвиг 
русского солдата. От нас, кто жертвует последние рубли и копейки на 
армию. Мы с вами и есть нация. И вклад каждого из нас чрезвычайно 
важен. Особенно сейчас. 

Ведь, как и всегда, великие вопросы эпохи решаются железом и 
кровью. И сегодня у нас ровно два пути: победить или сойти с исто-
рической сцены навсегда. Куда-нибудь в антикварную компанию к ка-
ким-нибудь пыльным шумерам. Помните, были такие русские с Досто-
евским, космосом и балетом? Были да сгинули. На их трупах теперь 
проросли и колосятся 666 независимых государств 666 свободных на-
родов. Именно такое будущее нам и готовят враги.

А потому врагов нужно побеждать. Русские вернулись в историю, и 
мало не должно показаться никому. Впереди нас ждут действительно 
великие дела. И я верю, что спустя два года наша нация и наше обще-
ство к ним готово. Будет ужас, будет страх, будет боль, будет кровь, но 
будет и Победа. Готовьтесь к этому, друзья. А наши враги пускай гото-
вятся к земле. Все как один. 

Русские вернулись. Слава России.
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Захар Прилепин
10 ЛЕТ ПОЧТИ БЕСКОНЕЧНОЙ ВЕСНЫ И ТРЕТИЙ ГОД РУССКО-УКРА-

ИНСКОЙ, МИРОВОЙ
«Русскую весну» отсчитывают с 23 февраля 2014 года: с первых мно-

гочисленных митингов в Крыму. СВО – кто с 22-го, кто с 24 февраля 
2022-го.

Вот и выходит, что у нас пошел 11-й год «русской весны» и третий 
год СВО.

Памятуя о том, что и Гражданская, и Отечественная длились непол-
ных четыре года, мы понимаем, в какую серьезную историю мы попа-
ли. 

Впрочем, сегодня стоит в очередной раз вспомнить и о том, что к 
дню Переяславской рады (это 1654 год) гражданская война на Укра-
ине (против шляхты) шла уже 8 лет, а отсчитывая с 1654-го – продли-
лась ещё на 13! До заключения с поляками в 1667 году перемирия, по 
которому нам отошли Левобережье и Киев (временно, но потом мы 
забрали его насовсем).

Так что всё нынче и долго и всё одновременно – обычно.
В 2014 году был первый приступ к построению новой России, когда 

либерально-буржуазный проект дал первую трещину.
В 2022 году состоялся второй приступ, и «Россия-1991» начала осы-

паться. 
Она ещё не сдалась доныне, она ещё надеется переждать, ещё ве-

рит в реванш, но, так получилось, время работает против неё. Чем 
дольше длится противостояние, тем сложнее сохраниться либераль-
ному проекту в России.

В эти дни я оглядываюсь и смотрю на тех людей, которые ещё 30 
лет и 3 года назад предсказывали крушение этого проекта.

Которые пророчествовали о неизбежном воссоединении ряда зе-
мель славянской Руси и нашей Евразии. Об исходе либерально-запад-
нического лобби.

Вспоминаю тех, кого лично видел, встречал, знал. Или тех, кто вос-
питывал меня своими книгами – и на кого я смотрел снизу вверх, как 
на пророков.

Они и были пророками.
Это великий «левый» философ Александр Зиновьев. Это великий 

«правый» историк и филолог Вадим Кожинов.
Это писатель Юрий Бондарев и поэт Юрий Кузнецов.
Это писатель Эдуард Лимонов и музыкант Егор Летов.
Чем больше времени проходит с тех пор, как они ушли, тем яснее 

становится, сколь огромны были все они.
От того поколения нынче остались лишь единицы, заставшие свои-

ми глазами то, на что они многие годы надеялись, к чему призывали: 
писатель Александр Проханов, поэт Станислав Куняев, историк Сергей 
Кара-Мурза.

https://t.me/zakharprilepin/21359
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Наверняка мне подскажут сейчас: и Жириновский. Конечно же, Жи-
риновский был очень, аномально прозорлив; вместе с тем он был и 
безусловной и в чем-то органичной составляющей «России-1991» – 
не вижу никаких причин это забывать. К тому же культ Жириновско-
го, создаваемый ныне, и так овеял эту фигуру несказанным почётом 
– хотя, по совести, у вышеназванных мною пророчеств было не мень-
ше.

Но пусть будет и Жириновский в этом ряду, раз иные настаивают. 
Чего ж теперь считаться.

Ещё более парадоксальным и в чем-то страшным выглядит список 
творцов «русской весны».

Алексей Чалый, которого иные видели будущим президентом Рос-
сии, ушел из политики и сторонится любой публичности.

Александр Захарченко убит вследствие теракта.
Игорь Плотницкий снесен, и небеспричинно, со своей должности 

главы ЛНР, и едва ли мы услышим о нём впредь.
Напомню, что Захарченко и Плотницкий были не только первыми 

избранными главами своих республик – они оба начинали как «по-
левые командиры», явившись практически одновременно с Игорем 
Стрелковым, Алексеем Мозговым, Павлом Дрёмовым.

Мозговой и Дрёмов погибли в результате терактов, Стрелкова неу-
емный характер и неконтролируемая речь довели до казённого дома.

В тюрьме сидит и ближайший соратник Захарченко – начальник шта-
ба первого его батальона – Александр «Ташкент» Тимофеев.

На войну ни его, ни Стрелкова из тюрьмы не отпускают.
Ещё был, вы помните, первый «народный губернатор» Донецкой 

области (и доброволец СВО) – Павел Губарев. Он в засадном полку. 
Он вне игры.

Ещё был Евгений Пригожин, о чьём участии в «русской весне» в пер-
вые годы большинство и не знало: пока вдруг не увидели однажды, 
что он носит звания героя ДНР и героя ЛНР.

Комиссар Исчезает
Двадцать четвертое февраля теперь насовсем останется в календа-

ре как большой исторический день. 
Но о военных успехах и прочей шкуре недоубитого медведя гово-

рить рано. 
Зато сейчас уже можно определенно говорить о другом. О людях.
Об этом у нас рассказывают мало, очень мало, но - Россия уже при-

росла миллионами русских людей. Думаю, что цифра в пять миллио-
нов человек будет адекватной, хотя и приблизительной. Я имею в виду 
не только тех, кто живет на так называемых новых территориях (ужас-
ная формулировка, какие они новые, если Павел Иванович Чичиков - 
херсонский помещик), но и всех тех, кто перебрался к нам за послед-
ние годы (если считать с 2014 года, то будет, конечно, больше).

Миллионы своих - не мигрантов из мумба-юмбы, как это положе-

https://t.me/komissarischezaet/553
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но по законам «современности», будь она неладна, - а своих. Великое 
приобретение. 

Сколько еще громких имен - пока неизвестных - произойдет из это-
го «демографического набора». Сколько талантов и пользы.

В кои-то веки в эпоху очередного массового перемещения челове-
чества на карте - мы не только проиграли, но и кое-что выиграли от 
этого процесса.

Но это еще не все.
Миллионы хороших людей приехали - с вещами, но чаще прямо со 

своими домами и землей, - но и тысячи противнейших персонажей 
бежали в беспорядке. Обрели подлинную родину, припадая к святой 
загранице, - и, хотя бессмысленно надеяться, что они оставят Россию 
в покое, безусловно то, что на расстоянии их влияние неумолимо сла-
беет. 

Но и это еще не все.
Кроме хорошего прибавления здесь и плохого прибавления отсюда 

туда, - есть еще и третья перемена.
Она касается тех, кто после 24 февраля, никуда не уезжая и не при-

езжая, почувствовал себя иначе. 
Это и те, кто внезапно нашел работу на заводах, которые до этого 

были «неэффективны», а теперь, как выясняется, стали очень даже эф-
фективны, и те, кто занимаются помощью фронту - простое слово со-
лидарность, как выясняется, тоже может работать в России, и даже те 
неправильные интеллигенты, которые, с модно-прогрессивной точки 
зрения, имеют несчастье любить родину (больные они, что ли? а! они 
зомбированные!), и которые теперь вдруг оказались на своем месте, 
уже не преодолевая бешеное сопротивление кого надо где надо.

Мы уже два года живем в здоровом мире. 
А это трудно - и к тому же яростно осуждается всеми передовыми 

умами.
Но не пойти ли им, этим передовым умам, к лешему? Теперь уже 

можно радостно сказать: пойти, пойти.
Спасибо двадцать четвертому февраля.

ZERGULIO🇷🇷
Два года назад началась Специальная Военная Операция, в итоге 

вылившаяся в открытое противостояние России с Украиной, США и 
НАТО. Не решись мы тогда начать - сегодня война шла бы на террито-
рии Крыма, Донецка и Луганска. 

Впервые за многие десятилетия, США и Великобритания увидели 
небывалую картину. Уже приговоренная, удушенная санкциями, окле-
ветанная в СМИ страна вдруг отказалась добровольно идти на закла-
ние. Отказалась от мерзости ЛГБТ, от предательства своих предков и 
своей истории, от реабилитации нацизма, от рабского колониально-
го статуса. Такого дерзкого вызова современному Западу не бросали 
давно. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56715
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Вместо того, чтобы предсказуемо сплотиться с визжащими либера-
лами и в борьбе за Adidas и Louis Vuitton снеcти власти и посадить на 
царство марионетку США. - русские сплотились с армией и с народом 
Донбасса. И это остается неизменным уже два года. 

США и Европа так и не поняли главного. У них не получилось под-
чинить Россию. Сама мысль об этом приводит их элиты в неистовство. 
Но они обязательно поймут, вопрос только в том, что от них и от Укра-
ины к тому времени останется.

«Черный полковник» В.Алкснис
Сегодня вторая годовщина СВО. 
Судя по отсутствию официальных победных реляций по этому по-

воду даже в Кремле понимают, что праздновать нечего и специальная 
военная операция находится в позиционном тупике, выхода из кото-
рого не видно.

Моя оценка протекающей уже два года «странной войны» заклю-
чается в следующем:

1. Ни одна из целей СВО, озвученных президентом РФ  в своем об-
ращении к нации 24 февраля 2022 года за два года ожесточенных бое-
вых действий не достигнута. Тем более зона боевых действий по срав-
нению с 24 февраля значительно расширилась и Украина помимо Дон-
басса теперь наносит удары и по «старым» регионам РФ . 

Напоминаю,  что он заявил той ночью: …мной принято решение о 
проведении специальной военной операции. Ее цель — защита лю-
дей, которые на протяжении восьми лет подвергаются издеватель-
ствам, геноциду со стороны киевского режима. И для этого мы будем 
стремиться к демилитаризации и денацификации Украины. А также 
преданию суду тех, кто совершил многочисленные кровавые престу-
пления против мирных жителей, в том числе и граждан Российской 
Ф едерации», — сказал президент. 

2. Российская армия, невзирая на усиленное финансирование за 
последние двадцать лет и активную рекламную кампанию по пово-
ду якобы превращения ее во вторую по мощи армию мира и перево-
оружение ее на 80 процентов самым современным и лучшим в мире 
оружием на самом деле таковой не является и в зоне СВО воюет в ос-
новном устаревшим советским оружием восьмидесятых годов. И не-
взирая на это ложь о самой боеспособной в мире армии продолжает 
звучать из уст наших высокопоставленных руководителей даже через 
два года СВО.

3. Невзирая на поддержку в настоящий момент  большинством  рос-
сиян целей СВО, но в обществе начинает нарастать усталость от отсут-
ствия коренного перелома в ходе боевых действий и начинают зву-
чать исконные русские вопросы: «Кто виноват?» и «Что делать?. А ког-
да такие вопросы овладевает российскими массами, то ситуация за-
канчивается великими потрясениями, что наглядно показали события 
более чем столетней давности.

https://t.me/blackcolonel2020/1255
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МАРДАН
Несмотря на то что официально «цели СВО остаются неизменны-

ми», сегодня они несопоставимо более амбициозные нежели два года 
назад.

В 2022 году Россия планировала всего лишь полицейскую опера-
цию, которая ни в коем случае не должна была побеспокоить гегемо-
на и его союзников. В конце концов, замена одного правительства в 
Киеве на другое - дело довольно обычное и точно не повод, для того, 
чтобы ломать всю глобальную систему.

Но сегодня целью СВО является именно - демонтаж всей глобаль-
ной политической, экономической и военной системы. 

В качестве возможных результатов этого процесса уже всерьез об-
суждается острый внутриполитический кризис в США, атаки на амери-
канские, британские и французские военные базы по всему миру, раз-
рушение системы международной торговли, уничтожение транскон-
тинентальных систем связи, гонка вооружений в космосе, ядерная во-
йна на Ближнем Востоке, оккупация Прибалтики, милитаризация Гер-
мании, расовая война в Европе  т.д и т.п.

И все это получилось само собой. Никто ведь не хотел крайностей, 
все хотели оставаться разумными и рациональными людьми. Но ни-
чего из этого не получилось.

А теперь, поскольку война все больше приобретает очертания «ми-
ровой гибридной», уважаемым зрителям и участникам нужно набрать-
ся терпения и привыкать к новой реальности.

Но и тут все сложно. Потому что, реальность меняется буквально 
каждый день. Если не верите, почитайте, о чем яростно спорили в фейс-
буке или телеграме три года назад и сравните с тем, что стало для всех 
рутиной сегодня.

Сыны Монархии
Спустя два года после начала СВО, можно констатировать один важ-

ный факт. 
Это не только военная спецоперация на Украине - это тонкая хирур-

гическая спецоперация по вырезанию опухоли русофобии из тела Рос-
сии. 

Конечно, мы бы все хотели стать процветающей Российской Импе-
рией без гражданской славянской войны на Украине. Но, видимо, та-
кова судьба России, что русификация элиты, сплочение нации и взлет 
государственной мощи происходит после победы в крупной войне, 
будь это свержение татаро-монгольского ига, победа над польско-вен-
герско-малороссийскими интервентами в Смутное Время. Победы над 
Гитлером и Наполеоном. 

Все эти два года наша страна  медленно, но верно превращается из 
нефтегазовой корпорации РФ , интегрированной в мировую глобаль-
ную жабу, в независимое русское национальное государство. 

Пара миллионов пятой колонны прозападных леваков и либералов, 
включая их серьезных медийных ЛОМов и олигархов, собрали вещич-

https://t.me/mardanaka/19611
https://t.me/SonOfMonarchy/15086
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ки и сдернули из страны. Ф актически либеральный проект на сегодня 
в России разгромлен и не имеет никаких перспектив. Гибель Наваль-
ного - последний кол в его упырьской груди. 

Оставшиеся чиновники и бизнесмены, многие из которых зараба-
тывали в России,  а ориентированы были на Запад, были поставлены 
перед выбором: или вы сваливаете, или вы садитесь, или вы станови-
тесь патриотами. Большинство выбрали третий вариант. 

Санкции и выключение нас из западного глобального проекта, на-
оборот, дали нам стимул проявить традиционную русскую смекалку: 
искать и находить новых партнеров в Азии, Африке, Латинской Аме-
рике, восстанавливать промышленные отрасли, заброшенные в угоду 
западным «союзникам», заниматься импортозамещением и поддер-
живать отечественный бизнес. 

Волна русофобии со стороны российских политэмигрантов, хохлов 
и Запада, наоборот, подстегнули рост патриотизма и здорового наци-
онализма среди молодежи и нашего народа. И этот низовой патрио-
тизм уже не повернешь вспять, государству придется этим настроени-
ям соответствовать. 

Пока идет денацификация Украины, мы наблюдаем еще и русифи-
кацию с девестернизацией России. Запад перестает восприниматься, 
как источник абсолютной истины. Мы начинаем жить своим, русским 
умом. 

Кажется, что, благодаря СВО, мы вовремя свернули с пути левого 
глобального либерализма к нашим традиционным ценностям, осно-
ванным на Православной Вере. Быть консерватором и христианином 
становится модно и у молодых. Государство же принимает все боль-
ше правильных законов, вроде запрета ЛГБТ-идеологии, которым ру-
коплещут консерваторы всего мира, включая США и Европу. Появля-
ются сильные фильмы и сериалы, пропагандирующие правоконсер-
вативную повестку. 

Безусловно, проблем у нас тоже хватает. Это и плохо контролиру-
емая замещающая миграция, и влиятельные исламо-тюркские диас-
поры, которые пытаются тормозить русификацию и христианизацию 
России, заняв места, которые освободили  в бизнесе и политике этни-
ческие либералы. 

Это и проблемы с демографией коренного населения, и затаивщи-
еся либерал-русофобы в культуре и науке, которые продолжают нам 
гадить. 

Это и советские коммунисты, которые под соусом «патриотизма» 
пытаются впарить нам возрождение СССР и заменить русификацию 
на советизацию. 

И, конечно, всем хочется начать отмечать не только взятие Работи-
но, Авдеевки и Бахмута, но и Харькова, Одессы, Киева. 

Однако процесс русификации России, запущенный 24 февраля 2022 
года, уже никому не остановить. Просто давайте все вместе работать 
на Победу, и она обязательно к нам придет. Уверен, превращение Рос-
сийской Ф едерации в Российскую Империю с парадом Русской армии 
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в Киеве, Львове, Ревеле, Риге, Вильне мы увидим с вами еще на на-
шем веку! 

Ведь мы - Русские, с нами - Бог!

Объясняет Readovka
Два года назад началась Революция Смыслов
24 февраля 2022 года мир стал другим. Раз и навсегда. Специаль-

ная военная операция вошла в новостные строки как одна из многих 
бушующих на Земле войн. И только наиболее прозорливые увидели 
в ней зарницу грядущей бури, подобно тому, как свыше ста лет назад 
видели её в испано-американском, англо-бурском или русско-япон-
ском конфликте.

Лишь единицы увидели в СВО главное: Революцию Смыслов. Во-
йну, ставшую точкой в истории метаний, рефлексий и поиска самой 
себя для огромной страны.

Войну, выбившую краеугольный камень из основания существую-
щего миропорядка и ставшую фундаментом для новой реальности, 
формирующейся на наших глазах.

Русский мир, бывший предметом насмешек пафосной богемы, об-
рёл очертания чертога героев, атлантов, взгромоздивших на свои пле-
чи само небо. Небо, взятое штурмом русских солдат.

Революция Смыслов началась, и мир навсегда разделился на СВО-
их и чужих. Теперь больше нет места для полутонов, нет места для не-
досказанностей, нет места для отступлений. Эпоха идеологического 
безвременья и пустоты как образа жизни государства и самого наро-
да завершилась.

Но идеи и смыслы не появляются из ниоткуда, не рождаются сами 
по себе — их нужно творить, иначе их место займут идеологические 
симулякры. СВО всего лишь открыла окно возможностей. Только от 
нас зависит, воспользуемся мы им или нет? Сможем ли воскресить то, 
что по сути своей уже умерло и, казалось бы, безвозвратно кануло в 
Лету, но что может ожить на стыке исторических эпох?

Идеи и смыслы рождаются здесь и сейчас. Их созидание — в наших 
руках. От этого в конечном итоге зависит вопрос нашего выживания, 
постольку, поскольку на карту 24 февраля было поставлено всё. Эта 
война — не вопрос политики или экономики. Это вопрос выживания 
России и русских в целом. Вопрос выживания всего того, что нам до-
рого.

Нам нужна лишь Победа. Иначе окно возможностей захлопнется — 
и в этот раз навсегда.

Книга Носовича
К третьей годовщине конфликт России и Запада вокруг Украины пре-

вратился в предмет тончайшего дирижирования, сравнимый для Мо-
сквы не просто с хирургической операцией, а с хирургической опе-
рацией по новейшим технологиям, каких до сих пор в истории меди-

https://t.me/readovkaru/5923
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цины не проводилось. Я не вижу для России возможностей выиграть 
этот конфликт чисто военными и тем более чисто политическими ме-
тодами - только комбинаторно. То есть это возвращение к ситуации, с 
которой всё началось ровно два года назад, когда СВО в самом деле 
мыслилась как спецоперация, выполняемая комплексом средств. Эта 
спецоперация успешно завершилась Стамбулом, а после отказа Кие-
ва от Стамбульских соглашений началась уже классическая война. 

Сегодня политические (меньше экономические) факторы в конфлик-
те снова добавляются к чисто военным, хотя горизонт планирования 
совсем иной. Что мы имеем на перспективу: 

1. После президентских выборов в России и отказа от выборов на 
Украине все игроки будут в ситуации с подтвердившим свою легитим-
ность Путиным и Зеленским, легитимность которого под сомнение, 
конечно, никто не ставит, военное положение, новый Черчилль, по-
нимать надо, но, тем не менее... 

2.Эмоционально-патриотическая мобилизация на Украине выды-
хается, что показывает реакция общества на новую мобилизацию, об-
лавы военкомов и пр. Эмоционально-патриотическая мобилизация в 
России была сознательно приглушена властью ещё осенью 2022 года. 
Цель - патриотический консенсус общества должен работать на мак-
симально долгой дистанции, не растрачивая зря энергию на экзальта-
цию и фанатизм. Достигнута, как я вижу. 

3. На Украине пробиваются первые ростки пробуждения внутрен-
ней политики, уничтоженные режимом военного положения. Подали 
признаки жизни Порошенко, Тимошенко и прочие. Главный новый фак-
тор - Залужный, из которого Зеленский собственными руками сделал 
альтернативу своему режиму. Залужный теперь намного популярнее 
Зеленского: он идеально попадает в украинский архетип Батьки-Гет-
мана, который в условиях новой Руины естественно заходит украин-
скому сознанию лучше гримасничающего еврея.

4.Главные европейские союзники Киева всё глубже погружаются в 
хронический внутренний кризис. Катастрофическое падение популяр-
ности правительств в Великобритании и Германии, «польско-польская 
война»и т.д.

5. Президентские выборы в США. Это особый фактор, потому что 
для Америки поддержка Украины - тактический вопрос, а не экзистен-
циальный, как для Европы. Поэтому там уже сейчас возможно то, что 
еще невозможно в Европе: шантаж поддержкой Украины и ситуатив-
ные союзы с Кремлём (интервью Путина Такеру Карлсону, манёвры 
Дональда Трампа и Илона Маска). 

6. Внутренняя ситуация в России (в политике и экономике) макси-
мально устойчива (хотя уже в среднесрочной перспективе риски де-
стабилизации ненулевые из-за просчётов в информационной и моло-
дёжной политике). 

7. Незападный мир чувствует и ведёт себя всё увереннее, и это будет 
вынуждать США снимать всё больше ресурсов с российского направ-
ления. При этом борьба за такие лакомые регионы, как Центральная 
Азия, может видеться американцами и вне контекста России-Украи-
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ны.
8. В конце года заканчивается контракт на прокачку российского газа 

через Украину в ЕС. Зеленский продлевать его не намерен, Европа во-
все без Газпрома не может - волей-неволей надо будет что-то решать... 

Все эти обстоятельства будут влиять на главный факт по итогам этих 
двух лет - войну на истощение. И они должны определять тактику Рос-
сии в этой войне. Сама по себе Украина тактики измора не выдержит 
и рухнет. Но просто ждать этого момента и ничего не делать для Рос-
сии означает потерять фору во времени и отдать её Западу - позво-
лить НАТО преодолеть отставание в военном производстве и подгото-
виться к эскалации. Но сделать сейчас рывок к тотальному разгрому и 
ликвидации Украины - это мобилизовать Запад, дать его правящему 
классу основания «заморозить» все внутренние проблемы для пре-
дотвращения экзистенциальной угрозы пересмотра итогов холодной 
войны. Это уже прямая война НАТО с Россией с колоссальными поте-
рями для последней даже в случае победы.

Оптимальной тактикой мне видится «модель Авдеевки», взятие ко-
торой для России неожиданно стало не просто военной, а военно-по-
литической победой, потому что Зеленскому хватило глупости, зло-
бы и зависти уволить Залужного не после, а до потери ключевого пла-
цдарма в Донбассе. Обрушив тем самым и свой рейтинг, и рейтинг 
своего ставленника Сырского. Успех на фронте для России внезапно 
был усилен стимулированием кризисных тенденций в тылу против-
ника. Если России удастся это стечение обстоятельств (?) сделать мо-
дельным и сопрягать военные действия с подталкиванием к полити-
ческому и экономическому коллапсу Украины и главных стран НАТО - 
это будет высочайший пилотаж политического менеджмента, анало-
гов которому в истории международных отношений я не припомню.

AGDchan
Петр Акопов очень верно замечает: Что изменилось за два года? 

Два года назад Владимир Путин не хотел воевать. Он начал именно 
специальную военную операцию - то есть стремительный нокаутиру-
ющий удар, призванный привести к параличу украинской власти, за-
хвату нами ключевых центров страны и смене ее руководства на про-
российское. Но все пошло не так, как планировалось - наш удар вы-
шел слабее, чем было необходимо, а сопротивление оказалось силь-
нее, чем рассчитывали. В итоге уже в марте СВО превратилось в вой-
ну - которую Путин надеялся избежать (и даже готов был прекратить 
- то есть приостановить), но от которой уже нельзя было отказаться. 
Именно тогда стало понятно, что эта война будет долгой - очень дол-
гой.

Два года назад Путин не хотел ликвидации Украины - ему было бы 
достаточно в случае быстрого успеха СВО посадить в Киеве своего че-
ловека (условного Медведчука), провести зачистку украинской эли-
ты и развернуть Украину обратно к союзу с Россией. Как максимум, 
он готов был к постепенной ползучей интеграции с Россией части Но-
вороссии. Но после того, как СВО превратилось в войну, на Украине 

https://t.me/Agdchan/14290
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был поставлен крест - теперь ее ликвидация становится для России 
безальтернативным вариантом (максимум допустимого - сохранение 
Украины в виде нескольких западных областей). Да, на достижение 
этой цели может потребоваться очень много времени и этапов войны 
и мира - но она необсуждаема.

Два года назад Путин понимал, что начало СВО приведет к ускоре-
нию процесса национализации элит - и даже хотел этого. Но переход 
СВО в войну привел к тому, что на повестку во весь рост встаёт вопрос 
необходимости смены строя - формулирования реально, а не имита-
ционно патриотической элиты и идеологии, формулирование прин-
ципов нового справедливого социально-экономического уклада. Пу-
тин не хотел и не замахивался на такой масштаб реформ - но теперь 
уже без вариантов. 

То есть получается, что то, что хотел два года назад Путин, было 
куда менее масштабным и судьбоносным, кровавым и героическим, 
чем то, что получилось и то, что нам ещё предстоит? Да - просто по-
тому что полумерами уже было не обойтись, они не срабатывали. И 
сказав «а», нам придется дойти до «я». Слава Богу? Да, хотя цена и бу-
дет большой, и времени это займет много - но никакого другого пути 
к спасению у нас нет.

Логика Маркова
2 года СВО 6. Главные военные преступления. 
1. Буча. СБУ расстреляла более 100 мирных жителей Бучи за то, что 

они брали гуманитарную помощь у армии России. Далее их тела были 
разбросаны. Далее Россия была обвинена в их убийстве. 

2. Драмтеатр Мариуполя. Он был взорван СБУ и неонацистским пол-
ком Азов с целью обвинить армию России а его бомбардировке. 

3. Неофашисткий полк Азов и ВСУ массово использовали мирных 
жителей Мариуполя как живой щит во время боёв.

4. ВСУ постоянно осуществляют удары по мирным районам Донец-
ка и других городов. 

5. СБУ и ГУР МО Украины проводят теракты против мирных чинов-
ников и журналистов. 

6. ВСУ вели много месяцев обстрелы Запорожской АЭС.

Шпион, которому никто не пишет
Люди любят даты, как точку рефлексии. 
Человек ищет спасения в ностальгии, как хорошо все начиналось, 

или закончилось 24 февраля 2022 года. В этой рефлексии нет будуще-
го, если не брать в счет самогипноз. 

Какие ключевые итоги определят будущее?
Первое и главное – военное ведомство сохранило и усилило свою 

политическую монополию и изоляцию от государства и общества. 
Война и ее ключевой оператор - Минобороны не имеет стратегиче-

ских, политических инструментов управления и экспертизы. А значит 

https://t.me/logikamarkova/10540
https://t.me/genshab/867
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и целей, как и инструментов их достижения. 
В результате самоубийства «Вагнера» был уничтожен альтернатив-

ный, конкурентный центр компетенций, проектный офис армии буду-
щего, который впоследствии мог бы масштабироваться на все сухо-
путные силы. 

Построенная Шойгу и его окружением система управления Мино-
бороны сохранили свою абсолютную автономию. 

Иронично, что эта властная монополия не распространяется на за-
щиту территории страны. За регионы продолжают отвечать губерна-
торы, за границу - пограничная служба и так далее. 

Армия выступает безликой бюрократической массой, где никто не 
виноват. Для бюрократии нет целей, есть только процесс, это надо пом-
нить. 

Важно помнить, что Украина давно состоялась как государство во-
йны. Все группы элит так или иначе выступают бенефициарами кон-
фликта с 2014 года. Если говорить словами известных философов Же-
леза и Гваттари в известном труде «Капитализм и шизофрения» Укра-
ина горит от яркого пламени «красных» сил войны. И нет никого, кто 
бы им противостоял. 

Самым близким сценарием видится разморозка северо-западного 
фланга России – от ударов из Харьковской агломерации, рейдов и за-
хватов приграничных городов, до ударов по Калининграду и создания 
кризиса в Арктике. 

Следующий кризис произойдет на северном фланге – неслучайны-
ми смотрятся удары по портовой инфраструктуре Санкт-Петербурга и 
активное участие стран Балтии в подготовке к следующему этапу, где 
их роль будет одной из ключевых. 

Европа видит свою компенсацию за потери в войне в запечатыва-
нии европейского и северо-западного направления России с дальней-
шим отрезанием Арктики. 

А это уже возвращение к допетровским временам и сворачивание 
России как европейской державы. 

Ряд влиятельных элит России тем временем будут стремиться к по-
иску мира, который будет напоминать звучание Хасавюртовского со-
глашения, если конечно эти попытки будут приняты. Скорее всего, все 
сведется к очередному унижению в стиле Стамбула, но всякое может 
быть. 

Почему?
Россия еще не сложилась как национальное государство. Да, пере-

мены в историческом масштабе значительные, даже феноменальные, 
но не окончательные. 

Россия сейчас - это стана победившей корпоративной бюрократии, 
где очень мало места для национальных элит. А бюрократия не име-
ет воли, только процесс, и неважно в какую сторону и в чьих интере-
сах. Пример Украины должен был стать для всех отрезвляющим, но 
не стал. 

Элита – это воля, воля военная, до крови и вкуса железа на губах. 



ОГЛАВЛЕНИЕ 1438ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

Это позиция, голос. 
Бюрократия – это тишина кладбища. На любое заявление Прези-

дента, на любой вызов ответом выступает гнетущее молчание. 
В России отсутствуют стратегические институты управления. А раз 

нет институтов, то и нет целей войны. Этот факт вопиюще очевиден 
думаю для всех. 

Вакуум политической воли заполняет бюрократия, чья экспансия на 
общественное мнение затронула общество в лице ее самой активной 
части. 

За два года произошло много перемен, но не окончательных. Мы 
еще не дошли до тех болезненных потерь, которые бы разбудили чув-
ство самосохранения. 

Катастрофы как одномоментного перелома не случилось, но это 
вполне реально как результат запущенных, долговременных законо-
мерностей. 

Нарушен суверенитет, по стратегическим объектам наносятся уда-
ры с прямым участием сил НАТО и эта тенденция увеличивается в ге-
ометрической прогрессии.

Россию через плавное расширение окна Овертона довели до фе-
номенального уровня потерь при минимальной реакции. Страну про-
должают убаюкивать со всех сторон и этот сон, в исторической пер-
спективе, может закончиться смертью.

P.S.
Классический вопрос – что делать? 
Опыт двух лет в ошибках и достижениях, исторически краткий, но 

столь важный практически дал очевидный ответ. 
Ответ заключается в самостоятельной созидательной деятельности, 

как бы это банально не звучало. 
В описании и самоописании. 
В этом заключается рецепт создания независимого мышления. 
Этим будет пробита стена молчания. И государство будет вынужде-

но увидеть всех неравнодушных как активного субъекта. И не как угро-
зу, а самостоятельную единицу. 

Иначе рано или поздно, в массовом или индивидуальном сознании 
человек станет носителем пропаганды, любой из сторон. 

Абсолютно все крупные каналы по СВО, ряд частных СМИ, центры 
волонтерской деятельности, даже промышленные центры и технопар-
ки, которые сейчас в значительной степени управляют общественным 
мнением, с которыми вынуждены считаться абсолютно все центры 
силы были созданы волей и силой отдельных людей, без какой-либо 
поддержки, и даже скорее вопреки государству. 

Помогают сильным. 
Каждый в силах построить свой небольшой гармоничный мир. 
Пишите, описывайте себя и окружающий мир – регулярно, в своей 

деятельности, целях, поиске решений. 
Это создаст облако смыслов, реальность такой, какой мы ее видим 



ОГЛАВЛЕНИЕ 1439ДВАДЦАТЬ ЧЕТВЕРТОЕ ФЕВРАЛЯ

и какой мы ее хотим создать. Мысли материальны. 
Цифровой мир со всеми минусами дает возможности создания эф-

фективных горизонтальных сетей. 
Это самый короткий и верный путь к осознанию русского народа 

как самостоятельного субъекта. 
Конфликт дал огромный импульс к самоорганизации и самопозна-

нию. 
Не уход в разочарование или самообман, не радикализм, что по-

зволит сделать из себя удобную мишень – напротив, любая созида-
тельная деятельность, которая проходит как положительный трек для 
государства. 

Происходящее - это противостояние систем, цивилизаций, на деся-
тилетия, или десятки их. 

У России хорошие шансы, но никаких гарантий. И спасать нас, наши 
семьи в случае тех или иных негативных сценариев никто не будет. 

Макромир - это масштаб решений и действий в долгую. Отдельных 
жителей или даже групп там нет.

Бессмысленно пенять или тем более противостоять решениям на 
макроуровне, это тоже самое что бороться с дождем или бурей. 

Надо адаптироваться, непрерывно и создатательно.

Холмогоров
СВО - это лучшее, что могло случиться с Россией после торможения 

Русской Весны.
А если события будут идти так, как шли последние полгода, то ста-

нет просто лучшим, несмотря на всю кровь и ужас.
Главное помнить, что теперь «взрослые это мы».
Мы как Ополчение Минина и Пожарского, как люди 1812 года, как 

солдаты и маршалы Великой Отечественной. В чем-то мы оказались 
даже мудрее и эффективней их. Мы стоим на их плечах, как на плечах 
гигантов, но и сами мы отнюдь не карлики.

Андрей Медведев
Вторая годовщина СВО дата весьма условная. 
Потому что война против русских началась в 2014 году. Когда в Одес-

се сожгли людей за то, что они хотели говорить на русском языке. За 
то, что они считали Одессу русским городом.

Первый герой нашей СВО это Геннадий Кушнарев, командир Одес-
ской дружины, убитый в Доме Профсоюзов.

Первые погибшие с нашей стороны, это мариупольские милицио-
неры, которые держали в мае 2014 оборону в отделе и были убиты 
«Азовом». 

Это не политики в Москве сказали, что Донбасс русский. Это в апре-
ле 2014 Валерий Болотов призвал к сопротивлению киевской власти и 
воссозданию Новороссии. 

https://t.me/holmogortalks/32708
https://t.me/MedvedevVesti/16783
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Война началась десять лет назад. И НАТО включился в неё именно 
тогда. А два года назад Россия сделала очень трудный выбор. 

Можно ведь было не начинать никакую СВО. Посмотреть спокойно, 
как Киев раздолбает Донбасс, как ВСУ и каратели выйдут на границы 
России, принять сотни тысяч беженцев. «Азов» в Донецке. Немного 
позора, возмущения патриотической общественности, ну и всё. В кон-
це-концов, что это меняло, если восемь лет войну против русских мы 
как бы сами особо не замечали? 

Зато, жили бы хорошо. Поездки в Европу, иностранные бренды, ни-
каких санкций, все улыбаются, все хорошо. Жили бы так, впрочем, мы 
не очень долго. Даже без всякого внешнего воздействия Россия само-
уничтожилась бы лет за десять максимум. Страна без целей, без иде-
ологии, без гордости перестаёт быть. И начинается кровавый распад

Таков исторический процесс. Помните, была такая страна СССР, в ко-
торую не верила ни армия, ни КГБ, ни партия? И всем нравились аме-
риканские фильмы и джинсы, а медали деда меняли на видаки? Не 
отворачивайтесь от зеркала. Так оно и было с нами.

А два года назад, видимо, после всех переговоров с Западом в 2021, 
возникла ситуация, когда стало ясно: мы или нас. И Украина в это рас-
кладе всего лишь инструмент, которым нас. Были ли варианты дого-
вориться? Вероятно. Если бы Запад хотел договориться. Но, с другой 
стороны, мы сами так долго убеждали, что можем и потерпеть геопо-
литический дискомфорт.

Россия начала СВО. Было всё.  Ошибки, разочарования, потеря ил-
люзий, понимание, что презентация не есть реальность, Мариуполь,  
Азовсталь, отходы, победы, Херсон, линия Суровикина, Бахмут, новый 
взгляд на самих себя, трезвый подход к проблемам (не всегда пока что), 
Авдеевка, наши потери, наши герои, наша вина перед Купянском, ста-
мульские соглашения,  волонтеры, окопные свечи, дроны, плетение 
маскировочных сетей, похороны соседа, одноклассника, мужа, брата.

У каждого  из нас своя цепочка образов и смыслов. 
Мы, кажется, поняли, как ошибались в оценках себя, Запада.
«Единственное, о чем можно сожалеть, что Россия не начала актив-

ных действий на Украине раньше».
Наш Верховный главнокомандующий говорит про 2014, или 2016 

год?  Или о том, что не нужно было верить Западу и устраивать Мин-
ские соглашения? Он сожалеет, что  Новороссия в 2014 году не стала 
Россией и это могло потребовать куда меньших потерь? Я не знаю. 

Но знаю, что мы дойдёт до конца. И победим. Будут ошибки. Будет 
больно. Мы чего-то важного не сделаем вовремя, а потом исправим-
ся. Мы будем молиться о павших, и будем молиться, чтобы Господь 
помог нашим воинам. Будут дни побед. Будет День Победы.

До него ещё долго. Но вариантов у нас нет. Их десять лет, как нет. 
Мы просто поняли это немного поздно.

AGDchan
Два года СВО. Страна тяжело, но необратимо меняется. Очень мед-

https://t.me/Agdchan/14280
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ленно. В правильном направлении, но слишком медленно. Потеря 
А-50 доказывает именно это. Война требует особых условий жизни. 
При нынешних возможностях техники вся территория страны - область 
прифронтовая, а то и фронтовая. Не стоит изображать спокойную мир-
ную жизнь. Ее нет и не будет вплоть до полной Победы. Надо ужесто-
чать все. Ответственность за предательство, саботаж, подрывную дея-
тельность, но также за тупость, медлительность и ротозейство. Везде. 
В армии тоже. Запрет на критику МО оправдан и справедлив. Так как 
там все выводы должны делаться и без критики. Но должны. Делать-
ся. В противном случае это будет уже саботаж. И надо действовать бы-
стрее. Это война скоростей.  Не наступать быстрее, а действовать во 
всех областях вдоль верно намеченных векторов. В ПДД есть наказа-
ние за превышение скорости. В государстве стоит ввести наказание за 
неоправданное занижение скорости. Прежде всего скорости понима-
ния ситуации в целом. Отставать от логики войны, от социально-тех-
нической мобилизации и эффективной милитаризации всего обще-
ства - подчас преступно.

РИА КАТЮША
Александр Гельевич, Вы написали все очень правильно, но есть тут 

противоречие: 
«Запрет на критику МО оправдан и справедлив. Так как там все вы-

воды должны делаться и без критики. Но должны. Делаться. В против-
ном случае это будет уже саботаж».

Все правильно, но выводы должны делаться при условии наличия 
обратной связи, дабы каждый нюанс этой постоянно меняющейся во-
йны быстро доходил с полей до командования, анализировался, полу-
чал оценку и давал направление на исправление. Притом не через 20 
отчетов и три месяца, а сразу. Иначе даже правильные выводы, если 
они будут сделаны правильно, критически запоздают.

Не буду брать громкие события с Мурзом и А-50, скажу то, что знаю. 
Наша армия начала закупать и поставлять в войска FPV-дроны. В доста-
точном количестве начала поставлять. Но очень быстро выяснилось, 
что враг просчитал частоту этих дронов и начал сажать их РЭБ массо-
во. 

Эффективность применения резко упала, но чтобы донести эти мыс-
ли наверх, надо пройти …дцать инстанций и убедить в этом произво-
дителя, который подписал контракт на поставку именно этой модели 
на именно этой частоте. Крупного производителя.

Убедить удалось после того, как проблема из внутренней стала об-
щественной и благодаря коллегам военкорам, минуя отчеты, дошла 
наверх, где видимо была проведена «беседа» с производителем, по-
сле чего частоты поменяли. Какое-то время они будут эффективны, 
пока враг не подстроится. Потом ситуация снова повторится.

Была ли полезна критика? Однозначно, ибо смогла помочь пройти 
бюрократию. Были бы сделаны выводы, не будь этой критики? Ско-
рей всего да, но уже после потери всей партии дронов и гибели части 

https://t.me/riakatysha/30769
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операторов. 
Чтобы это не повторялось, друзья предлагают перенять тактику вра-

га и подключить к закупкам множество мелких сборщиков FPV, кото-
рые уже сейчас помогают фронту через волонтеров и имеют обратную 
связь с бойцами-операторами, что позволяет быстро их модернизи-
ровать. Но и эта идея, чтобы пройти на самый верх, стать предметом 
обсуждения и рассмотрения, должна сначала превратиться в критику 
и получить общественный резонанс, иначе и дальше будет тиражиро-
ваться «все хорошо, всего в достатке». 

Это только один маленький штрих нынешней войны, требующей 
изменения подходов огромной бюрократической машины, которую к 
этому жизнь не готовила и которая не успевает за всем не потому что 
там враги и предатели, а потому что заточена она была под другие во-
йны и другие задачи. И сама по себе она себя не поменяет. А менять-
ся надо.

Все армии мира готовились к другим войнам и другим задачам. 
Наша, НАТО, ЦАХАЛ. Теперь же выиграет тот, кто сможет быстрей пе-
рестроиться. Хочется верить, что выиграем мы.

С уважением, Руслан Ляпин.

AGDchan
Поясню, что я имею в виду. Когда армейское руководство необходи-

мо убеждать массовой информационной атакой для того, чтобы оно 
адекватно оценило ситуацию, это показатель очень страшный. На пер-
вом этапе СВО это было сплошь и рядом, но потом инициатива сни-
зу — может быть психологически оправданно — переросла в нечто 
большее. Это был июньский кризис 2023 года. И на мой взгляд, из это-
го — страшного и трагичного (как в древнем высоком мифе) — кри-
зиса были сделаны правильные выводы. Критика МО не должна опи-
раться на сетевые реакции, в которые легко может вмешаться весьма 
эффективный в ведении сетевой войны враг. Ф ункций надзора лиши-
лись и депутатские группы. 

Но... кризис был учтен и на другом полюсе. По сути, руководство 
МО поклялось, что отныне само будет действовать эффективно, само-
критично, а главное быстро, действенно и на опережение. 

Голос военкоров, самого фронта и думских энтузиастов в соцсетях 
и докладах приглушили. Но армейское коммандование обязалось — 
и это серьезно — отныне само поступать гибко,  по законам новой во-
йны, с которой столкнулось и к которой не было готово. Никто не был 
готов.

Обязались? Исполняйте! И вот два символических события - суицид 
«Мурза» и гибель А-50 - синхронно! - показывают, что на обоих полю-
сах шок от июньского кризиса начинает блекнуть и стираться. 

То есть я именно это и имею в виду, о чем пишет Руслан Ляпин. «Ме-
няться надо.»

AGDchan

https://t.me/Agdchan/14283
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Тут, впрочем, есть еще одно обстоятельство. Подобная операция 
как поражение А-50 чисто технически может быть осуществлена толь-
ко при полном задействовании чисто американских технологий под 
их прямым управлением. По сути, все яснее становится факт, что США 
вступили с нами в войну ... Это слишком серьезно, чтобы вздыхать и 
винить кого бы то ни было из наших.

AGDchan
Вообще: есть же закон висящего на стене ружья. Не используют толь-

ко то оружие, которое не работает. Все остальное - рано или поздно. 
Страшная мысль… Современная западная цивилизация родилась из 
техники. Возможно, техника ее и погубит. На удар по А-50 американ-
цами, уже сейчас в это самое мгновение Кремль может ответить сами 
понимаете чем… А с той стороны продолжают в том же духе. Наносят 
удары по Черноморскому флоту, передают Ф -16. Не исключено, что и 
ядерный удар они нанесут первыми. Почему нет?

Роман Алехин
А50
Мало кто понимает, что потеря очередного А50 - это не просто по-

теря самолета, а это, в сумме с первым, потеря более 25%, то есть 
четверти мощностей дальнего радио-локационного обнаружения и 
управления. 

Это не Су-35, которых больше, да и в стратегии у них мельче роль, 
а это самолеты, которые должны будут играть очень большую роль в 
случае если все же будет война с НАТО.

То есть, каждое уничтожение такого самолета - это удар по страте-
гическому и оперативному уровню, а не тактическая потеря. 

Это к ответственности за потерю. 
И это потери только за первые месяцы 2024 года.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Потеря двух А50 равносильна наверно потере двух ракетных крей-

серов масштаба «Москвы». Это очень серьезный потеря. Самолеты 
ДРЛО для нас на вес золота. Их стоимость по открытым источникам пре-
вышает 30 млрд рублей за борт. Они очень сложны, и важны как для 
обычной ракетной обороны, так и во время ядерного конфликта. По-
тому, все виновные в потере этих самолетов должностные лица долж-
ны понести наказание, а причины, которые привели к потере бортов, 
должны быть тщательно проанализированы, и устранены. На уровне 
промышленности уже сейчас необходимо сделать ряд мобилизаци-
онных мероприятий, чтобы ускорить ввод в эксплуатацию ДРЛО но-
вого поколения - А100. Авиацию и пилотов нам надо беречь, они нам 
очень пригодятся в грядущем большом конфликте.

Вечного полета павшим.

https://t.me/Agdchan/14285
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ВЧК-ОГПУ
Как стало известно ВЧК-ОГПУ, на месте крушения самолёта-развед-

чика А50 в Краснодарском крае обнаружены останки 10 погибших чле-
нов экипажа.

Юрий Баранчик
Детальный разбор и по потере А-50, и по удару украинских беспи-

лотников по НЛМК, сделаю позже. Хотя слов цензурных мало. Одни 
междометия. Дело в другом. И мы, и хохлы готовились к 23-24 фев-
раля. Мы - праздновать, они - бить и драться. Надо признать, что хох-
лы подготовились к 23-24 февраля (праздник защитника Отечества и 
начало СВО) и ударили. И попали. Теперь надо отвечать. И не докла-
дом уважаемого Конашенкова о сбитии очередных десятков БПЛА... 
И не налетом ракет по базам, складам, ТЭЦ и т.д. и т.п. Нужны знако-
вые цели. И их визуально подтвержденное поражение. Вот тогда на-
род увидит и подтвердит, что мы ответили. Терпил никто не уважает. 
А на нас сейчас смотрит весь мир.

Юрий Баранчик
Тут выше давал посты коллег про сбитый А-50... Нет слов, конеч-

но... Но когда первую версию «френдли фаер» сменяет вторая, типа, 
лучше - это, мол, вражеская ДРГ, зашедшая на территорию России, это 
сделала ракетами из ПЗРК, то, честно говоря, большие сомнения, что 
вторая версия лучше... Как-то кажется, что наоборот... Это что, полу-
чается, они могут зайти на 300 км вглубь России и, например, около 
Москвы сбить любой самолёт??? И тогда мы возвращаемся к версии 
один. И тогда... А потом кто-то удивляется, что народ требует Сталина. 
Не надо удивляться.

Белорусский силовик 🇷🇷
О сбитом А-50У наверх доложили как сбитом американской систе-

мой Patriot.

Два майора
Крушение А-50 все же записали на действия ЗРК «Патриот» против-

ника. Товарищ Белорусский силовик, а как у вас в стране поступают с 
теми, кто наверх докладывает, крхм, не всегда объективную информа-
цию? Ведь вчера, сегодня и завтра на всех столах уважаемых руково-
дителей уже имеются и иные точки зрения на проблему. Тот же Юрий 
Подоляка излагает мнение, в котором все же есть признаки систем-
ных сбоев «системы свой-чужой».

Белорусский силовик 🇷🇷
Мой уважаемый коллега, а у нас садят на подвал.
Если серьезно, то это же человеческий фактор, который присущ и 

нам. У любого человека сработает инстинкт самосохранения за себя 
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и свою карьеру. Проблема в том, что это носит системный характер и 
ладно бы в невоенное время, но сейчас в моем понимании это пре-
ступная халатность. Продолжаю верить, что российскому Верховному 
и Министру обороны все же докладывают параллельно объективную 
информацию.

РИА Новости
Губернатор Липецкой области:
Произошло возгорание в одном из цехов НЛМК. Огонь потушен, по-

страдавших нет. Угроза выброса опасных веществ отсутствует.
По неподтвержденной спецслужбами информации, причиной воз-

горания стало падение летательного аппарата. Сейчас эту информа-
цию и опубликованные в социальных сетях видео проверяют.

ВЧК-ОГПУ
По словам очевидцев, удар БПЛА пришелся по цеху агломерации 

НЛМК. Это может осложнить работу завода минимум на месяц.

Андрей Медведев
Когда Зеленский в интервью западным СМИ анонсирует новое на-

ступление этим летом, это не пустая бравада.
И его заявления про черноморский театр военных действий, это 

тоже вполне серьёзные обещания.
У НАТО похоже, действительно есть план летней компании, и мож-

но предположить, как она будет построена.
Говорить о полноценном наступлении вряд ли возможно, скорее 

это будет активная оборона с постоянными ударами по нашей терри-
тории и терактами в России (да, игилизация Украины будет продол-
жаться).

Будут усилены налеты БПЛА противника на наши объекты инфра-
структуры. Удар по Липецку тому пример. Равно как и удары по НПЗ. 
И защита объектов это задача не только государства, но и бизнеса. 

К лету у ВСУ появятся F16. При наличии средств спутниковой и ави-
аразвдедки НАТО, использоваться они будут как носители крылатых 
ракет, а также для воздушного прикрытия наземных операций ВСУ. 

Одновременно, морские дроны, будут постоянно атаковать кораб-
ли Черноморского флота противника, и при этом противник будет пы-
таться наносить удары крылатых ракетами по нашим аэродромам, ме-
стам базирования флота и штабам.

Поэтому, в ближайшее время, НАТО сосредоточит усилия ВСУ на ата-
ках по нашим системам ДРЛО и на ударах по нашей ПВО, и на запад-
ных действиях против нашей авиации. Чтобы к моменту получения 
F16 украинская армия имела, не паритет по численности, конечно, но 
возможность авиационного тактического маневра. 

Потому крайне важно разобраться в причинах вчерашней трагедии с 
А50. Команда Рыбаря довольно подробно рассмотрела версии.   Впро-
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чем, есть и ещё один вопрос: если это был френдли файер, то имела 
место ошибка или умышленные действия смены? Если среди пилотов 
вертолётов нашёлся свой Кузьминов, то что мешает врагу также найти 
кузьминовых где-то ещё? 

Чем заменить потерянный А50, в свете того, что противник готовит 
наступление, это отдельный вопрос. Сложный, но решаемый. Равно 
как и вопрос использования МиГ-29, которые ещё находятся на кон-
сервации, но при должном подходе могут  быть прекращены в годные 
боевые машины с определённым кругом задач. Потому что в текущей 
ситуации количество имеет значение.

В любом случае, думать, что ВСУ выдохлись и наступления не будет 
крайне опасно и вредно. И потому что не выдохлись, и потому что не 
Киев решает. А Вашингтону вообще плевать, есть Украине чем и кем 
воевать или нет.

Скабеева
‘Всему миру понятно, что лучший автомат - это Калашников, нет, все 

равно лезут’ – Шойгу осмотрел натовскую трофейную технику

Юрий Баранчик
Если не Taurus – то что?
Как известно, бундестаг отказался поставлять Украине ракеты наци-

ональной разработки «Taurus», но одобрил передачу дальнобойного 
вооружения в принципе. Логично возникает вопрос, что бы это могло 
быть.

Вряд ли немцы испугались нашей реакции в случае с «Таурусами». 
Может быть, дело в том, что их у потомков асов Геринга всего 150. 
Зато у Германии есть доля в MBDA, которая производит небезызвест-
ные Storm Shadow/SCALP, и речь вполне может пойти о закупке этих 
ракет с дальнейшей передачей Украине.

Возможно, что «дальнобойно» Киев получит и снаряды для гаубиц 
Vulcano GLR, способные бить на 70 километров. Но «Скальпы» выгля-
дят более ожидаемо, в том числе потому, что ВСУ успешно их освоили 
в комбинации с Су-24.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Немецкий Бундестаг к сожалению согласовал возможность поста-

вок ракет Taurus для ВСУ. На фоне потерь флота спец бортов, поставка 
и применение таких ракет может нести серьезную угрозу для инфра-
структурных гражданских и тыловых военных объектов. Лучше уже 
сейчас подумать, как мы будем их сбивать.

Что-то знаю / Павел Данилин
Генсек НАТО Йенс Столтенберг сообщил, что Украины вскоре не бу-

дет в принципе:
«Украина вступит в НАТО. Вопрос не в том, будет ли это сделано, 
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а в том, когда это произойдет».
Поскольку для России участие Украины в НАТО неприемлемо, то та-

ким образом, Йенс Столтенберг сообщает, что СВО будет проводиться 
Кремлем до полного уничтожения Украины как государства.

Логика Маркова
Глава ЕС и премьеры Канады и Италии и Бельгии прибыли в Киев 

в годовщину СВО. И тем ещё раз подтвердили, что центр Киева абсо-
лютно безопасен и что армия России никогда не обстреливает мир-
ных людей и не пытается убить политических лидеров, даже если они 
воюют против России.

Николай Стариков
Борис Джонсон тоже приехал сегодня в Киев.
 У него нет никакого официального поста: просто депутат, просто 

бывший премьер. 
Через год- полтора он вновь будет рассказывать на голубом глазу 

что ничего и никому в Киеве не приказывал, не рекомендовал, не за-
ставлял, не направлял. 

Просто приехал в гости. 
Как и в прошлые разы.

BRIEF
Украина выкинула соглашения с РФ , достигнутые на переговорах в 

Турции в 2022 году, в мусорную корзину под влиянием экс-премьера 
Великобритании Бориса Джонсона, заявил генеральный консул Рос-
сии в Стамбуле Андрей Буравов. «В марте 2022 года шли переговоры 
между российской и украинской сторонами, и выдался хороший шанс 
для достижения политического решения… Однако Запад, в частности 
экс-премьер Британии Джонсон, убедил Киев не идти на мирное со-
глашение с Россией, после этого Киев, можно сказать, выбросил в му-
сор все договоренности», — рассказал Буравов. Он также напомнил, 
что в то время были согласованы ряд шагов, которые могли привести 
к достижению компромисса в будущем. Политик подчеркнул, что для 
проведения переговоров по Украине должны быть необходимые ус-
ловия, которых Россия сейчас не видит.

Политджойстик/Politjoystic
Швейцария проснулась и хочет проведения конференции по пои-

ску заключения мира на Украине. 
…
Однако вопрос: кто ей дал такие полномочия? Украина недееспо-

собна. А два остальных игрока - США и ЕС публично продолжают де-
монстрировать военную риторику. Если это и тест, то Европы, послан-
ный сразу после мюнхенской конференции.

https://t.me/logikamarkova/10534
https://t.me/nstarikovru/43655
https://t.me/rusbrief/203421
https://t.me/politjoystic/36730
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Национальный Z Курс
Россия в её нынешнем состоянии не отвечает тому образу, который 

хотели бы видеть Соединенные Штаты, — об этом заявила замести-
тель госсекретаря США по политическим делам Виктория Нуланд. 

«Это не та Россия, которую, честно говоря, мы хотели. Мы хотели 
покорную колонию партнёра, который ориентировался бы на Запад, 
стал бы европейским. Однако это не то, что сделал Путин», — сказала 
она в эфире телеканала CNN.

Kotsnews
На Западе признают, что санкции помогают российской экономике
Новые санкции вряд ли серьёзно навредят экономике России, при-

знала The Washington Post. Байден ранее говорил, что западные огра-
ничения нанесут российской экономике «сокрушительный удар», но 
в этом году, как ожидается, она будет расти быстрее, чем экономика 
США, Германии, Ф ранции или Британии, говорится в статье.

«Мы обосрались, но революция продолжается». Вроде и понима-
ют, что ограничительные меры не работают, но остановиться уже не 
могут. Побольше бы таких «сокрушительных ударов». Глядишь, пер-
вой экономикой мира станем.

Дмитрий Медведев
О новых санкциях, приуроченных к 24/02
Мы привыкли к их бесконечным ограничениям и научились жить с 

ними.
Но на что хочу обратить внимание сегодня: эти запреты направле-

ны уже не против властей или бизнеса в стране, о чем любит говорить 
наш противник. Они приняты против всего населения России. Напри-
мер, запрет   платёжной системы «Мир» и ограничения на деятель-
ность компаний, занимающихся строительством жилья в стране.

Резон понятен – чем хуже гражданам России, тем лучше западному 
миру. Пусть они все страдают там. 

Это просто надо всем нам запомнить и мстить им везде, где только 
можно.

Они наши враги. 
Создавать им возможные трудности в экономике, возбуждать об-

щественное недовольство бездарной политикой западных властей, 
разрабатывать и продвигать международные решения, ущемляющие 
интересы западного мира. Делать это постоянно, системно и макси-
мально открыто. 

А также осуществлять на их территории иную активность, о которой 
не принято говорить публично.

На войне как на войне.
И в этой войне Победа будет за нами!

ЖИВОВ Z 🇷🇷

https://t.me/nationkurs/30604
https://t.me/sashakots/45199
https://t.me/medvedev_telegram/454
https://t.me/zhivoff/13007
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Дмитрий Медведев призвал открыто вести гибридную войну про-
тив Запада всеми доступными способами.

МАРДАН
Дмитрий Медведев анонсирует масштабное расширение геогра-

фии «мировой гибридной войны».

Скурлатов live
Забавно наблюдать, как завыла либерастная стая, жаждущая отпра-

вить замсекретаря Совбеза Д. Медведева на должность председателя 
Верховного Суда, чтобы «заткнуть рот» выразителю идеологии РОД И. 
Скурлатова по стратегии СВО из высшей элиты страны. Ну-ну. Не дож-
дётесь.

Образ будущего
Действительно, базовый сценарий «украинского контрнаступле-

ния» – чувствительные гибридные удары по России, планированием 
которых занимаются все ключевые союзники Киева из стран, чьи ли-
деры как раз сегодня посетили Украину на юбилейный тимбилдинг.

Благодаря украинскому фактору, инструментарий гибридной вой-
ны НАТО расширился до прямых военных ударов по российской тер-
ритории, инфраструктуре и технике, включая корабли ЧФ  РФ .

Сценарий политической дестабилизации в России в настоящий мо-
мент находится в самой активной фазе и приурочен к выборам прези-
дента. 

Часто бывало, что «оранжевые сценарии» с массовыми протестами 
в странах бывшего СССР не проявлялись вплоть до даты голосования. 
И начинали активно разверстываться сразу после подведения итогов 
выборов.

Поэтому зря считают ряд прогнозистов в Кремле и Совбезе, что са-
мые напряженные дни в этом смысле придутся на период первой по-
ловины марта (сразу после Послания и до даты голосования).

Вполне возможно, что сценарий обрушения, который запад прора-
батывает (а если нет, то мы их же не считаем балбесами, которые не 
способны ни на что), касается послевыборного периода.

Смерть Навального не приведет к майдану. А вот провокации по 
части мигрантов, а также попытки раскачать на протесты матерей по-
гибших в СВО относятся к первоочередным рискам дестабилизации.

Будет ошибкой считать, что тихие две последние недели перед го-
лосованием обеспечат стабильность и плавную реформу госуправле-
ния в соответствие с конституционными нормами по утверждению но-
вого состава правительства. 

Любая кадровая трансформация это фон для потенциальных межэ-
литных разборок, в том числе привнесенных извне.

Планироащики гибридной войны скорее всего воспользуются имен-
но поствыборным периодом, чтобы включить все заготовленные сце-

https://t.me/mardanaka/19612
https://t.me/skurlatovlive/12814
https://t.me/obrazbuduschego2/16637
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нарии дестабилизации. Непризнание выборов, новые санкции «за вы-
боры», стихийные акции неповиновения, а параллельно удары по рос-
сийской территории в нарастающей прогрессии.

Способы переиграть такой сценарий, конечно, есть. Было бы не-
плохо сразу после выборов перехватить инициативу на ЛБС и создать 
трудности восприятия реальности киевским властям во второй поло-
вине марта, начале апреля. А также провести все конституционные 
действия по кадрам либо накануне дня голосования (победитель из-
вестен и уже может обозначить обществу имя премьера и ключевых 
фигур в правительстве), либо оставить правительство как есть, и тре-
буемые переназначения перенести на осень.

Приурочив их к другим выборам, американским.

AGDchan
Враг сделает все от него зависящее, чтобы  испортить нам предвы-

борный март. Надо быть к этому готовыми и крепко подумать, а что 
можем им испортить мы?

ВЧК-ОГПУ
Ф ранцузская контрразведка (Главное управление внутренней без-

опасности) установила, что «вандальную» операцию с нанесением 
звезд Давида на стенах Парижа организовала и провела 5-я служба 
Ф СБ. Об этом сообщают местные СМИ, которые получили докладную 
записку спецслужбы для МИД Ф ранции. Чем это подтверждается, жур-
налисты не сообщают, однако утверждается, что граффити в Париже 
являются только одной частью большой операции против нескольких 
стран НАТО. В рамках этой операции, 5-я служба Ф СБ якобы организо-
вала прошлым летом в Испании демонстрации с проросийскими ло-
зунгами, которые широко распространялись в соцсетях. Аналогичные 
лозунги, в рамках той же операции, распространялись «от имени мест-
ных жителей» в Австрии, Германии, Польше и Румынии.

Ранее сообщалось, что акцию со звездами Давида в Париже на фоне 
войны Израиля с Хамас устроил молдованин Анатолий Призенко, ко-
торый в свое время попал в тюрьму за кураторство финансовой пира-
миды МММ. По данным спецслужб, задание и оплату он получил от 
5-й службы Ф СБ

AGDchan
Я понимаю, что не надо отвечать яростью и враждебностью на ярость 

и враждебность украинцев - они одержимы. Я понимаю, что не надо 
ненавидеть народы Запада — они заложники сатанинских либераль-
ных элит. Но я не понимаю, почему не пылать яростью и не внушать 
ее всему нашему обществу в отношении самих этих глобалистких элит, 
которые все и затеяли, начали и сегодня фактически ведут с нами вой-
ну на уничтожение руками армии зомби? Зомби будем считать не при 
чем. Но тот, кто их такими сделал, точно причем. И они должны за это 
ответить.

https://t.me/Agdchan/14286
https://t.me/vchkogpu/46062
https://t.me/Agdchan/14287
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Юрий Баранчик
Убирайтесь из Украины и возвращайтесь домой. С таким лозунгом 

ЛДПР сегодня провела одиночные пикеты с фотографиями наемни-
ков из западных стран у посольств Ф ранции, Великобритании, Герма-
нии и Польши. Месседж акции понятен — перестаньте вмешиваться в 
конфликт и уезжайте по домам. 

Ход смелый и отлично обыгрывает символическую дату годовщину 
начала СВО. Без поддержки Украины западными странами Россия бы 
уже давно установила мир на Донбассе. Лидер партии Леонид Слуц-
кий систематически выступает за завершение СВО на условиях России 
и искренне транслирует позицию «рассерженных» патриотов: «Мы 
подняли голову, расправили плечи и монолитным строем отправи-
лись защищать русских, Русский мир, будущее российской цивилиза-
ции. Нам было и будет непросто. Но это осознанный выбор сильной 
нации. С этим чувством мы должны пойти на решительный штурм. По-
следний, до Победы. До полной Победы русского оружия!»

Как справедливо отмечают наблюдатели, ЛДПР на фоне иной пар-
ламентской оппозиции становится основным патриотическим рупо-
ром. Причем не оголтелым, а конструктивным. Не миндальничают, но 
и не нарушают конституцию. Слуцкий очень тонко чувствует запрос на 
появление в стране именно такой силы и активно реализует его. Это 
однозначно добавит ему очков в президентской кампании

Образ будущего
Тело умершего Алексея Навального отдали матери по графику, о ко-

тором мы накануне написали. Все всё понимали, надувание щёк по-
литэмигрантами о том, что это они вытребовали тело, выглядит несу-
разно. 

Поизучайте, сколько времени не выдают тело судмедэксперты, если 
есть вопросы.

Что-то знаю / Павел Данилин
Тело Навального отдали родственникам. Надеюсь, было сделано 

все, чтобы не допустить провокаций со стороны падальщиков и стер-
вятников, окружавших Навального при жизни и сильно воодушевлен-
ных его смертью. Надеюсь, все расследовано и причины смерти зафик-
сированы железнобетонно. Потому как не стоит ждать от этих хоть че-
го-то человеческого. Они еще трупом Навального лет пять будут тря-
сти.

Роман Алехин
Тело Алексея Навального передали матери. И это правильно. Мать 

предаст тело земле, как и должно быть, а не станет торговать его тру-
пом, как это делает вдовушка, которая уже давно его предала.

https://t.me/barantchik/15298
https://t.me/obrazbuduschego2/16639
https://t.me/ctotoznayu/6092
https://t.me/Alekhin_Telega/9506
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Сыны Монархии
Я бы отдал ей тромб )))

МАРДАН
Тело Навального отдали матери. 
Вдова естественно, на похороны не приедет. И далеко, и билеты 

дорогие. Вот если бы в Бостон привезли, или в Берлин хотя бы. Тогда 
да...

А мать сына тихонько похоронит на Родине. Только ей он и нужен 
оказался.

Логика Маркова
Тело Навального передано матери. Это едниственное достойное и 

законное решение. И семья Навального сама может решать вопрос о 
его захоронении. 

При этом власти могут требовать, чтобы захоронение состоялось 
только в России, потому что за границей власти враждебных стран бу-
дут осуществлять недостойные манипуляции с телом. Проще сказать 
- будут подсовывать яды в тело несчастного узника, чтобы обвинить в 
этих ядах власти России. Они так уже подсунули Новичок ранее в ана-
лизы Скрипалю и Навальному.

Сыны Монархии
Просто напомню, что в Российской Империи тела предателей Роди-

ны не отдавали  их семьям после казни или гибели на каторге:
Так, тела казенных декабристов родственникам выдавать не стали. 

Власти решили сами предать повешенных земле. 
Как указано в учебнике «История России. XIX век» (под авторством 

А.Н. Сахарова и А.Н. Боханова), тела мятежников тайно похоронили в 
пустынном месте на острове Голодай в устье реки Невы..

И в отличие от Навального декабристы все-таки были боевыми офи-
церами и патриотами, а не агентами Запада. Просто мятеж против сво-
ей Родины не может быть ничем оправдан.

ФЕДОРОВ.
Процесс законного восстановления территории не нуждается в ре-

ферендумах — депутат Госдумы Евгений Ф ёдоров
«С точки зрения международного права процесс законного восста-

новления территории по итогам Второй мировой войны не нуждает-
ся в референдуме», — заявил депутат в программе «Актуальные ком-
ментарии», посвящённой десятилетию со дня митинга народной воли 
в Севастополе.

«Надо быстрее переходить от политики сиюминутных, интуитивных, 
хоть и правильных, решений, к политике продуманного долгосрочно-
го и законного процесса восстановления всего Отечества, куда входит 
вся территория нашего Отечества по итогам 1945 года. Это Украина, 

https://t.me/SonOfMonarchy/15084
https://t.me/mardanaka/19620
https://t.me/logikamarkova/10539
https://t.me/SonOfMonarchy/15085
https://t.me/fedorovgd/36141
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Молдова, Приднестровье, Прибалтика и всё остальное», — пояснил 
депутат.

ZERGULIO🇷🇷
Армения решила подарить России на 23-е особенные подарки. Из-

бавить РФ  от поставок Еревану военной техники и позвать в гости Зе-
ленского.

Без оружия и военной техники Армения, конечно, не останется: 
Ф ранция уже заявила, что готова передать Армении не только ракеты 
для ПВО, но и предоставить свои радиолокационные системы Ground 
Master 200. По некоторым данным, эти радары, которые давно по-
ставляются на Украину, уже есть на вооружении Армении. 

Важно понимать, что в рамках ОДКБ Армения находится под кон-
тролем объединенной системы ПВО, а значит, появление французских 
радаров откроет прямой доступ к информации о перемещениях рос-
сийской авиации, и важным данным остальных стран, входящих в ор-
ганизацию. 

Судя по всему, сведений, которые регулярно сливает глава Совета 
безопасности Республики Григорян, стало недостаточно, и на Западе 
решили, что информацию нужно получать напрямую. 

Отдельного внимания стоит создание шумихи вокруг предполага-
емого визита в Армению Зеленского. От которого ждут чего-то очень 
неожиданного. Хотя неожиданностью сейчас может стать только от-
каз Армении от русофобской политики. 

Которая, к слову, дошла уже до того, что к штабу российских погра-
ничников в Ереване вышли «активисты» с плакатами «Вон из Арме-
нии». В таких обстоятельствах российские миротворцы будут вынуж-
дены покинуть страну в ближайшее время. 

Армении либо совсем все равно, как будут развиваться отношения 
с Россией дальше, либо все, что сейчас происходит - устраиваемые по 
указке Запада провокации для поиска границы дозволенного. Так или 
иначе, граница эта есть, и Армения уже очень близко к краю.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
К сожалению, мы стремительно теряем Ереван, как геополитическо-

го союзника. Такова цена карабахского «урегулирования». Приобрели 
ли мы Азербайджан, в качестве союзника? Нет. Судя по происходящим 
внутри России событиям, это скорее Азербайджан нас приобрел. По 
Закавказью медленно, но верно будет распространяться пламя русо-
фобии.  По мере утери там инструментов политического контроля, мы 
все сильнее будем зависеть от воли и политических планов Турции в 
этом регионе. Все случившееся обнуляет 200-летний труд Российской 
Империи по завоеванию и ассимиляции данных регионов. Теперь За-
кавказье для нас снова terra incognita.

Юрий Баранчик

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56723
https://t.me/zhivoff/13001
https://t.me/barantchik/15295
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Зеленский в марте посетит Армению
Об этом сообщает армянское медиа Factor TV. Издание указывает, 

что с украинской стороной ведутся переговоры о сроках. «Ожидается, 
что Владимир Зеленский прибудет в Ереван в марте», - пишет изда-
ние.

Ну, что сказать. Хороший тест для мудрого армянского народа даже 
не на интеллект, а на инстинкт самосохранения. Если к твоему премье-
ру, сдавшему пол-страны, выходящему из альянса с Россией ради ста-
туса колонии, прости господи, Ф ранции, приезжает поговорить чело-
век-катастрофа Зеленский - тут даже архару понятно, чем это пахнет.

Впрочем, Армения уже проходила печальный опыт уничтожения 
своей государственности приблизительно сто лет назад из-за преда-
тельства. Возможно, сейчас мы имеем просто ещё один геополити-
ческий и исторический афтершок. С учётом того, что в России сейчас 
проживает больше армян, чем в самой Армении, то есть люди сдела-
ли свой цивилизационный выбор, возможно, в происходящем есть 
своя глубинная психоисторическая закономерность.

С другой стороны, тоже вопрос. Вот Зеленский собрался посетить 
Армению. Это же он где-то будет лететь... В международном воздуш-
ном пространстве даже может быть. Да даже не в международном, 
а в чем-то очень даже национальном. И что, мы просто молча будем, 
покуривая сигарету, смотреть на это?

Скурлатов live
Приднестровье уже 28 февраля на съезде депутатов всех уровней 

может обратиться к Москве с просьбой о вхождении в состав России. 
Задача России - удовлетворить просьбу. И присоединить к РФ , одно-
временно активизировав освобождение Одессы.  Отрезать укро-фа-
шистскую хунту от Черного моря - важная промежуточная военная за-
дача для нашей страны.

🇷Full-Time Trading
💥💥💥💥 Лидер Приднестровья заявил о риске эскалации конфликта
Приднестровье обратилось к ОБСЕ из-за подготовки диверсионных 

групп в Молдавии, заявил глава непризнанной республики Вадим Крас-
носельский:

«Никаких адекватных реакций ни от Кишинёва, ни со стороны ОБСЕ 
пока не последовало».

По данным приднестровского Министерства госбезопасности, бо-
евые группы, в которые входят в том числе украинцы, готовят ино-
странные специалисты для совершения терактов и диверсий на воен-
ных объектах

Царьград ТВ
НАТО готовит прямое нападение на Россию
Как считают в Китае, под ударом Калининград, поскольку Россия 

https://t.me/skurlatovlive/12809
https://t.me/c/1292964247/256802
https://t.me/tsargradtv/71391
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здесь «менее бдительна».
Китайские военные эксперты уверены, что НАТО нападёт на Кали-

нинград. Об этом сообщило издание Asia Times. Причём область счи-
тается у военного альянса «ахиллесовой пятой» России, а потому, в 
случае обострения, удар нанесут именно сюда.

 СМИ пишет, что Россия уязвима Калининградской областью и про-
российским Приднестровьем. Эти территории в окружении враждеб-
ных сил.

При этом китайцы уверены, что НАТО не рискнёт вступить в проти-
востояние с основными российскими военными силами. Это связано 
с возможностью внезапного поражения.

Именно по причине подготовки этого нападения НАТО не будет на-
правлять свои подразделения на помощь Киеву. Украина переходит 
в оборону средствами ПВО и ракетами дальнего радиуса действия. А 
сам Североатлантический Альянс активно готовится к «войне с Росси-
ей», чтобы оправдать своё существование. Для этого сейчас по всей 
Европе развёрнуты самые разные учения, которых не проводили со 
времён холодной войны. Причём главная задача всех этих боевых по-
казательных манёвров – это не реальная подготовка к войне, а запу-
гивание здравомыслящих «русской угрозой».

Отметим, что появилась информация о том, что Приднестровье сроч-
но готовится войти в состав России.

AGDchan
Государство понятие динамическое, а не статическое. Это движе-

ние, становление, активность. Государство это высшая форма жизни. 
Как только эта жизнь застывает, государство рушится.

МАРДАН
The New York Times попыталась проанализировать, как изменилась 

жизнь русских за два года войны.
Получилось забавно.
1. Уехали 820 тысяч человек. Но некоторые вернулись
2. Выросло число алкоголиков
3. Вырос на 60% спрос на услуги психотерапевтов.
4. Упал трафик Facebook и Instagram. Но вырос трафик у Telegram
5. Уменьшилось число поездок за границу.
Дальше - короткий список, что изменилось в лучшую сторону
1. Выросли зарплаты (потому что, мужчины ушли на фронт)
2. Русские как не в себя строят новые дома (благодаря щедрым пра-

вительственным субсидиям) 
В общем в перерывах между запоями и походами к психологам, 

русские купаются в деньгах и вкладываются в недвигу.
А так-то Украина побеждает конечно...

https://t.me/Agdchan/14281
https://t.me/mardanaka/19616
https://www.nytimes.com/interactive/2024/02/24/world/europe/russia-war-calculus.html
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Глазьев для думающих людей
Они могут крутить только эту пластинку, в то время как экономи-

ка крутится по запущенному руководством ЦБ порочному кругу де-
градации: инфляция-повышение % - снижение кредитования инве-
стиций-технологическое отставание-снижение конкурентоспособно-
сти-девальвация рубля-всплеск инфляции

ВАШИ НОВОСТИ
Декларация «Союза 24 февраля»
Специальная военная операция расколола российское литератур-

ное сообщество. Многие литераторы, в том числе из тех, кто активно 
продвигался, получал премии и награды, экранизировался, ныне от-
реклись от своей страны и либо открыто поддержали нашего военно-
го противника, либо заняли выжидающую позицию. 

Почти все литературные структуры показательно игнорируют про-
исходящее, демонстрируют нейтралитет, зачастую агрессивный. Мы 
считаем это следствием неадекватности прежних форм литературной 
политики, их несоответствия духу времени.

Но есть авторы, кто остался верен Родине и своему народу. Имен-
но с их творческой работой связано новое и здоровое, что появилось 
в литературе за эти два года. Первой была оформлена в сложившееся 
течение военная поэзия – именно она породила такой читательский 
интерес к стихам, какого не было уже несколько десятилетий. Сейчас 
ее нагоняет волна фронтовых очерков и окопной прозы.

Чтобы открыто поддержать свою страну, нужна известная смелость, 
что уже говорит о том, по каким извращенным законам развивалась 
в последние десятилетия российская культура. Писателей, занявших 
позицию государства, третируют как наемных пропагандистов, «пев-
цов войны», перед ними закрылись двери журналов и издательств, в 
которых они прежде печатались, книжных ярмарок и фестивалей, те-
левизионных передач и радиостанций, где они прежде выступали.

Неудивительно, что патриотически настроенные писатели, поэты, 
критики, будучи выброшенными из прежнего, «дофевральского» ли-
тературного процесса, стали действовать сообща, стремясь найти свое 
место в общественном поле. Сперва этот союз казался ситуативным, 
ведь речь идет о людях разных эстетических взглядов, традиций, школ, 
наконец, разных поколений. Но сегодня, в начале третьего года СВО, 
мы признаем, что наше устойчивое сущностное единство прошло про-
верку временем, и заявляем о существовании нового коллективного 
субъекта в литературе – «Союза 24 февраля».

ВЧК-ОГПУ
Пьяные вооруженные люди (по разным данным, бойцы ЧВК Вагнер 

или ЧВК Медведь)  23 февраля ворвались в кафе в ПГТ «Черномор-
ское» в Крыму. Со стрельбой положили всех отдыхаюших на пол и из-
били.

https://t.me/glazieview/4979
https://t.me/news_forfree/35565
https://t.me/vchkogpu/46071
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КРЫМ - РОССИЯ - ОТЕЧЕСТВО
В Москве, в Александровском саду полиция задержала журнали-

стов, пришедших освещать еженедельную акцию жен мобилизован-
ных.

Англосаксы продолжают  готовить народ к псевдопатриотическому 
Майдану.

Необходима консолидация общества вокруг В.В.Путина.

Логика Маркова
Акции в годовщину СВО. 
1. В России участвовали несколько сотен человек с протестом про-

тив СВО. Несколько десятков задержаны, но вскоре все будут отпуще-
ны. Это говорит о том, что Россия свободная страна и люди в ней мо-
гут публично выступать против СВО, идею которой поддерживает пра-
вительство и большинство населения.

2. На Украине не прошло ни одного выступления против войны про-
тив России. Не потому, что Украина более консолидирована. Не пото-
му, что народ Украины больше за войну, чем народ России. А потому 
что на Украине военная диктатура и все это знают. 

3. Наказание за протест против войны в России - возможный адми-
нистративный арест на несколько часов.

Наказание за протест против войны на Украине  - пытки в застенках 
СБУ, потеря работы, годы заключения. 

4. Россия это свобода. Украина это рабство.

Русский тарантасъ
Чулпан Хаматова собралася домой. Это  верный признак неотврати-

мости достаточно скорой Победы. Всегда в таких вопросах нужно ори-
ентироваться на деятелей культуры. Бизнес часто не дает корректный 
результат, так как многие и рады соскочить, да производство не бро-
сить. То ли дело артисты разговорного жанра: рот закрыл - рабочее 
место убрал, трусы другой стороной надел, чемодан собрал и снова в 
бой, шутить, веселить, страдать, плодить сущности! 

Чулпан Хаматова сообщает:
«Я и сейчас могу вернуться в Россию. Понятно, что огребу сразу, но 

могу вернуться, встать на колени, сказать: „Была неправа“».
Повинную голову ни меч не сечет, ни кривая татарская сабля. И Чул-

пан это хорошо знает.

Платон Беседин
Два года, как началась СВО.
Написал большой текст, а потом стёр его. Все слова будут лишними. 
Два эти года мы живём в боли. В боли от того, что убиваем друг дру-

га. 
Есть смерть физическая, а есть духовная и душевная. Это не фило-

https://t.me/crimea_nod/47924
https://t.me/logikamarkova/10538
https://t.me/DmitriySteshin/10000
https://t.me/pbesedin/3208
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софия - это реальность. Расчеловечивание - вот что хотят проделать со 
всеми нами. Уже проделывают.

Нужно постараться сохранить милосердие, сохранить эмпатию и со-
циальные связи. Кто бы что ни говорил. 

Бойня кончится. И мы будем братьями, кто бы нам что ни пророчил.

AGDchan
Осознаем ли мы сами масштаб и размах этой войны? Ее необрати-

мость, ее судьбинность, ее глубину? Иногда кажется да, теперь уже 
да. Но чаще, что нет, все еще нет.

https://t.me/Agdchan/14288
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ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Героизмом, стойкостью и мужеством русского воина восхища-

ется весь мир,
• Российские государственные СМИ так и не придумали, что ска-

зать про годовщину СВО,
• Как нам обустроить Украину после нашей неизбежной победы,
• На фронте идет борьба не за территории, а за инициативу,
• Не позволим Зеленскому занижать цифры потерь,
• Очередное видео расстрела украинских пленных,
• NYT признала, что Украина оккупирована США,
• Воровская сходка «Большой семерки» порешила — Россию поста-

вят на счетчик,
• Сработает ли план капитуляции России,
• К владелице кофейни в Москве, которая назвала Россию фаши-

стским государством, приехала толпа людей в камуфляже, чтобы 
объяснить, что это не так,

• Культурная безопасность страны - это государственная зада-
ча,

• Догматический ход вещей приведет к всеобщему возрождению 
России

Друид
2 года СВО. Героизмом, стойкостью и мужеством русского воина вос-

хищается весь мир. Наша армия отразила контрнаступление, удержа-
ла линию фронта и сейчас успешно проводит локальные наступатель-
ные операции.

Вечная память всем павшим воинам!
Победа будет за нами!

Логика Маркова
Тема 2 года начала СВО была проигнорирована российскими госу-

дарственными сми. Видать думали думали, что правильно сказать. Да 
так ничего и не придумали.

Димитриев
Вообще стоило бы вчера написать про свое отношение к 24 февра-

ля 2022 года. Тем более, что любая перепалка в комментах сводится к 
моему личному участию в тех событиях. 

На эти вопросы отвечал не раз. Давайте ещё. В качестве кого я ока-
зался в колонне на Киев? В качестве политического консультанта при 
том коллективе, который претендовал на позицию нового украинско-
го правительства. Это люди известные, о политике у них специфиче-
ские представления. И о том как налаживать отношения с обществом 

https://t.me/wisedruidd/7266
https://t.me/logikamarkova/10545
https://t.me/russ_orientalist/16894
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тоже. Вот я должен был это в какую-то вменяемую форму привести. 
Должности или что-то типа того мне не интересны, я веду совсем дру-
гой образ жизни. 

Зачем мне было это нужно? Ну это конечно не тот случай, что ты си-
дишь на автобусной остановке в Белоруссии и думаешь покупать ли 
тебе билет в Киев или нет. Этот билет был куплен давно, ещё до по-
следних событий, до всевозможных разочарований. Ну и съезжать с 
этого, если ты топил за, скажем так, интеграцию с Россией странно. 
Даже если эта интеграция происходит совсем не так как ты хотел. При-
ходится отвечать за свои действия и слова. 

Понимал ли я, чем это закончится? Не раз писал, что считал это чрез-
вычайно убедительным блефом, который должен был подготовить 
международные договоренности. Искренне так считал. Военный ва-
риант практически не рассматривал, потому что мне казалось очевид-
ным, что он во всех смыслах провальный. И писал об этом довольно 
много. Что ни в военном ни в административном плане Россия не вы-
гребет, а в этическом это будет просто катастрофа. Украинскую про-
блему наверное нужно было решать, но есть очень много способов 
как это сделать. И военный точно нет. В этом случае Украина превра-
щается в капкан, в котором Россия завязнет на годы, в котором ока-
жутся десятки миллионов людей и случится катастрофа с множеством 
смертей. Именно потому мне казалось, что это блеф. А потом, когда 
оказалось что не блеф, появилась версия, что я чего-то не понимаю и 
это такой договорняк - случится переворот, поменяется правление и 
никакой войны. Но и та и другая моя версия оказались ошибочны.

Потому с самого начала, как только прошла горячка первых дней, 
видел свою миссию в смягчении ущерба людям, в первую очередь 
гражданским, ну и по возможности военным. Раз уж в процессе при-
нятия решений не участвуешь, то нужно хотя б по возможности сни-
зить негативный эффект тех решений, что приняты без тебя. Никаких 
иллюзий по части человеколюбия и эффективности российского госу-
дарства не имею и понимаю какую угрозу оно несёт обычным людям. 

Я довольно комфортно чувствую себя в экстремальных жизненных 
ситуациях и часто так выходит, что когда вокруг беда, у меня все хоро-
шо. Признаюсь, мне за это часто бывает стыдно. Но это качество мож-
но направить и в гуманитарное русло. Чем я и занимался в первый год 
этой трагедии, чтоб хоть как-то искупить свою неспособность все из-
менить. 

Вот вкратце так. Более подробно расскажу, наверное, в интервью 
на своем Ютуб-канале на днях.

Семен Уралов
Два года СВО
Миропорядок по-русски и общественная коммуникация с постУкра-

иной
Исхожу из гипотезы, что самое сложное начнется по завершению 

СВО. Когда станет очевидно что постУкраина это целиком и полностью 

https://t.me/su2050/4468
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проблема России.
Умиротворить общество и восстановить государство можно только 

опираясь на поддержку со стороны местного населения. Роль интел-
лигенции в деле умиротворения будет крайне важна.

Россия будет постепенно интегрировать новые регионы, где непо-
нятно что у людей в головах творилось последние 30 лет.

Для максимально бескровного преодоления украинской трагедии 
нам придется выстраивать особую коммуникацию с обществом пос-
тУкраины.

Показательна попытка начать диалог Алексея Чадаева с Алексеем 
Арестовичем (иноагентом и что там ещё необходимо написать по за-
кону про врага государства) о том, кто такие «русские».

Если очистить дискуссию от риторических приемов, то со стороны 
Арестовича явно прослеживается запрос на особую роль украинской 
интеллигенции в умиротворении общества.

Арестович нашел «философский камень» в виде слова «Руський», 
которое объединяет общества России и постУкраины. Такое себе от-
крытие - в советской средней школе в УССР подробно учили как взаи-
мосвязаны украинская этно- и русская мировая культуры. Корень «Рус-
» это пласт, который виден даже невооружённым взглядом. Достаточ-
но повернуть налево от Львовской ратуши, чтобы выйти на улицу Рус-
скую (Руську), чтобы затем попасть на площадь Ивана Ф едорова. Где 
стоит памятник русскому первопечатнику, который в свое время ре-
лоцировался из Москвы во Львов, потому что на Родине ему работать 
свободно не давали.

Однако, в этом же Львове вы обнаружите средневековые улицы, 
где один тротуар будет очень узким. Эта сторона улиц уже в польском 
Львове была предназначена для тех самых людей «руських» по-Аре-
стовичу, а широкая - для панов, ксендзов и шляхты.

Если же из Львовской ратуши повернуть направо и проследовать 
мимо огромного костёла, то можно прийти к памятному камню Ива-
ну Подкове - атаману козаков и молдавскому господарю. Молдаване 
у нас тоже люди «руськие» получается? 

Специально привел примеры из Львова - самого крупного антирос-
сийсского города постУкраины.

Также стоит вспомнить, что план Полтавской битвы Петром Первым 
и Ф еофаном Прокоповичем был составлен в том же городке Львов-
ской области, где в Первую мировую русский летчик Нестеров выпол-
нил свой легендарный полет.

Минимальное погружение в Винницу, Луцк, Киев, Житомир, Сумы, 
Харьков, Запорожье, Черкассы явит нам десятки подобных Арестови-
чу. России нужны местные интеллигенты, которые складно и доступ-
но объяснят то, что многократно сведенное с ума общество постУкра-
ины просто не может понять.

Если иноагент Арестович сможет объяснить обществу постУкраины, 
что надо адаптироваться к новой реальности и что Россия это всерьёз 
и надолго - значит надо доносить через него.



ОГЛАВЛЕНИЕ 1462ДВАДЦАТЬ ПЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Думаю, что в этом году интеллигенция постУкраины начнет аккурат-
но посылать сигналы лояльности в сторону Москвы.

Эти процессы уже проходят в среде братвы и контрабандистов - 
местная интеллигенция четко отлавливает эти сигналы.

Арестович первым поймал волну. Молодец, че. Все верно делает. 
Кто-то же должен объяснить причины Украинской трагедии с помо-
щью местных метафор и примеров.

Умный еврей при губернаторе
Пишут, что вчера  по всей 150-ти миллионной России неприятель на-

шел несколько сотен полезных идиотов «протестовать против СВО». 
Очень жаль, что все они не будут показательно отправлены на 10 лет 
без права переписки. Но репрессий нет, как не было. Эта сволочь гу-
ляет безнаказанно. Или почти.

Герман Садулаев
Что сейчас происходит на фронте. Идёт битва не за Авдеевку и Ра-

ботино. Идёт борьба за обладание стратегической инициативой. Это 
самое важное в войне. Навязывать бои там, где сам решишь и свою 
волю противнику. 

После неуспеха «контрнаступа» Украина стратегическую инициати-
ву утеряла и теперь мы пытаемся её перехватить. Киев в этой борьбе 
проигрывает. Но наносит точечные болевые удары:

Топит корабли ЧМФ , сбивает самолёты, обстреливает наши войска 
на учениях и построениях. И, конечно же, не прекращает террор по 
отношению к мирным жителям. 

Но победа всё равно будет за нами.

Олег Царёв
На Херсонском направлении точные удары российской артиллерии 

и операторов дронов снижает количественное присутствие ВСУ на ле-
вом берегу у Крынок. Сводят на нет лучшее поздразделение ВСУ - мор-
скую пехоту. 

На Запорожском фронте наши военнослужащие героически бьют-
ся. Продвижение в Работино есть, и оно дается большой ценой. Часть, 
которую удалось отбить вчера в центре села перешла в серую зону. 
Плотная работа дронов ВСУ вынудила наших на некоторое расстоя-
ние отступить. Кровопролитная борьба идет за каждый метр, наши 
продолжают ликвидировать выступ, созданный месяцами атак ВСУ. 

На Донецком направлении вооруженные силы России вошли в Крас-
ногоровку с юга, ведут уличные бои на окраинах. Судя по мощности 
штурма за последний крупный город вблизи Донецка наши решили 
взяться всерьез. В Новомихайловке продолжаются ожесточенные бои, 
есть продвижение армии России. Пытаясь улучшить положение сво-
их сил в Новомихайловке, ВСУ контратаковали у Сладкого и, к сожале-
нию, смогли вернуть часть ранее утраченных позиций. А вот у Победы 

https://t.me/governorsjew/9694
https://t.me/germansadulaev/2210
https://t.me/olegtsarov/10774
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наши смогли отбить контратаку ВСУ и удержали позиции.
На Авдеевском направлении после стабилизации фронта в Ласточ-

кино и Северном следующая цель атак армии России – Тоненькое. И 
сегодня после авиационной и артиллерийской подготовки наши на-
чали наступательные движения на восточной окраине села. Есть успе-
хи – часть сил противника сдвинулись на запад.  Также вооруженные 
силы России атакуют от Ласточкино в сторону Орловки, буквально на-
ступают на пятки отходящим ВСУ.

На Артемовском фронте по самым оптимистичным сообщениям ар-
мия России смогли прорваться в центр Ивановского. Противник под-
тверждает силу атак наших военных, как и свой постепенный отход на 
западные окраины.

На Северском направлении у Белогоровки наша армия проводит бо-
евые разведки. На Краснолиманском фронте наши штурмовые груп-
пы практически подошли к Тернам. Положение ВСУ незавидное, поза-
ди них вода - глубокая долина реки Жеребец. Если противник не раз-
бредется в сторону Невского или Торского, отступать будет некуда.

На Купянском направлении Сырский с Умеровым в срочном поряд-
ке объезжают передовые позиции ВСУ. Видимо, беспокоятся, что но-
вые баталии могут развернуться именно здесь.

МАРДАН
План контрнаступления ВСУ был на столе Кремля до начала контр-

наступления, - откровенничает Зеленский
Теперь он планирует новое контрнаступление. Причём разрабаты-

вают сразу несколько планов, чтобы на сей раз точно не допустить 
утечек. Реализовывать тоже будут сразу все, одновременно. Чтобы га-
рантированно никто не догадался. 

Всё гораздо хуже, Володимир. План был на столе в Кремле ещё ког-
да он только формировался в украинских головах. 

Совершенно никому нельзя доверять, даже самому себе. Кругом 
измена, трусость и обман.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Как с высокой точностью вычислить реальное количество безвоз-

вратных потерь ВСУ? Просто. Берете цифру «российских потерь», ко-
торые озвучивает Зеленский и умножаете минимум на два. По теку-
щим раскладам выходит около 400 тысяч человек. 

Много это или мало? На начало СВО вся пехотная армия ВСУ насчи-
тывала не более 100-150 тысяч человек, а вся армия не более 260 ты-
сяч на Ф евраль 2022 года.

Киевские администраторы заявляют, что сейчас у ВСУ в штате по-
рядка 800-900 тысяч человек. Это ложь. Думаю, что не более 400-500 
тысяч. На большинстве участков фронта заметно, что плотность наших 
порядков выше, чем у противника. Мы можем себе позволить эшело-
ны обороны, а противник - нет.

https://t.me/mardanaka/19650
https://t.me/zhivoff/13032
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За 2 года ВСУ почти целиком потеряли армию, и почти с ноля ее со-
брали. Из чего смогли.

А откуда тогда 900 тысяч? Думаю, что ровно на такое количество сол-
дат выплачивают довольствие. Гоголя давно нет, а «Мертвые души» 
все еще актуальны.

Старше Эдды
От потерь озвученных Зеленским, оторопели даже американцы. 

Сейчас наверно думают, как при таких маленьких потерях, Зеля и Ко 
умудрились просрать сотни миллиардов долларов, высосать  запад-
ные арсеналы и обладая полуторамилионной армией ( если посчи-
тать всех кого призвали), полностью пролюбить  контрнаступ, а также 
Бахмут и Авдеевку. 

Зеленский, занизив реальные потери в 8-10 раз, сделал хуже сам 
себе, теперь на все его нытьё при попрошайничестве можно отвечать, 
да вы же ещё даже не воевали, какие деньги? Отчитайтесь за потра-
ченное!

Логика Маркова
Реальные потери ВСУ убитыми и инвалидизированными примерно 

полмиллиона человек. По косвенным оценкам. Убиты среди них око-
ло 25%, то есть примерно 125 тысяч человек. 

Это всё косвенные оценки. Их считают примерно так. Случайно по-
падают реальные списки убитых какого то города или области. Далее 
делают экстраполяцию и получают цифры на всю Украину. 

 А 31 тысяча, как сказал Зеленский- просто враньё.  Да наверное, 
никто и не верит.

Димитриев
Сегодня появилось очередное видео расстрела пленных или ране-

ных украинских солдат. Кажется, уже четвертое за неделю. Тяжело это 
смотреть, очень все плохо. Пишу и сдерживаюсь, но кто меня читает 
давно, в курсе отношения к происходящему. Я хотел бы каждого со-
хранить. И думаю, мог бы помочь, если б вовремя получил информа-
цию. 

Короче, если у вас есть информация о раненных украинских бой-
цах, если это ваши родственники, знакомые, то не нужно это обсуж-
дать в Инстаграме или ещё где-то, не теряйте времени, напишите мне 
в бот @dimitrievigorbot - и я их заберу под личную ответственность. 

Думаю, что могу обеспечить оперативную медицинскую помощь, 
нормальное отношение и связь с родственниками. Если буду в Рос-
сии, то заберу на передовой лично и отчитаюсь. При мне ничего пло-
хого не произойдет. Два прошедших года занимался гуманитарной 
деятельностью, людоедства не принимаю. И думаю знаю, как это все 
правильно организовать. 

Если удастся кого-то спасти будет очень хорошо. Сейчас нужно про-

https://t.me/vysokygovorit/14749
https://t.me/logikamarkova/10549
https://t.me/russ_orientalist/16900
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думать все слабые стороны этого процесса и завтра скажу точно. Но 
бот себе сохраните

Владислав Угольный 🇷
А в отношении сегодняшнего видосика из-под Артемовска, напо-

минаю, что процедура сдачи в плен - очень сложная, любое неловкое 
движение может привести к её срыву. И это будут проблемы тех, кто 
неловкое движение совершил.

Хохлы, кажется, именно так говорили о случае, когда расстреляли 
нашу группу в прошлом году.

Всё это трагично.
Украинскому командованию надо больше внимания уделять отра-

батыванию навыков сдачи ВСУшников в плен, тогда таких экцессов бу-
дет меньше.

Политджойстик/Politjoystic
Сегодня Беларусь выбирает депутатов Национального Собрания. 
…
Где-то рядом с Иоландой Навальной готовит пасквиль о нелегитим-

ности Тихановская. Теперь мы часто будем упоминать их вместе. В мар-
те уже Навальной предстоит первый раз крупно соврать относительно 
выборов в России.

Логика Маркова
Сенсация сегодняшнего дня - огромная статья в Нью Йорк Таймс. 

ЦРУ создало на Украине 10 лет назад 12 сверхсекретных бункеров на 
границе с Россией по шпионажу за Россией. Они все 10 лет дают уни-
кальную сверхважную информацию о России. И они направляют ра-
кеты, которые бьют по России. ЦРУ создало также новое поколение 
украинских шпионов за Россией по всему миру.

Всем этим управляет объединённая группа разведок США, Брита-
нии и Нидерландов.

Эта статья конечно полностью подтверждает решение Путина на-
чать СВО. То есть Украина под оккупацией США и США руками Украи-
ны ведут войну против России. 

Но цель статьи другая  - показать республиканцам в Конгрессе, какую 
огромную ценность представляет проамериканский режим на Украи-
не для интересов США и что поэтому нужно голосовать за финансиро-
вание этого режима. 

Поэтому ЦРУ пошло на беспрецедентное раскрытие совершенно се-
кретной информации.

Объясняет Readovka
Воровская сходка «Большой семерки» порешила — Россию поста-

вят на счетчик

https://t.me/zola_of_renovation/7310
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https://t.me/readovkaru/5930
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По завершении онлайн-саммита стран G7, прошедшего под предсе-
дательством итальянского премьер-министра Джорджи Мелони, са-
мопровозглашенные авторитеты в совместном заявлении сообщили 
о намерении потратить замороженные российские активы на Украи-
ну:

«Мы полны решимости обеспечить полную подотчетность и под-
держиваем Украину в получении компенсации за убытки, телесные 
повреждения и ущерб, спровоцированные в результате агрессии Рос-
сии. Мы подтверждаем, что в соответствии с нашими соответствую-
щими правовыми системами, российские суверенные активы в наших 
юрисдикциях останутся заморожены до тех пор, пока Россия не запла-
тит за ущерб, причиненный Украине».

Позиция, конечно, интересная, однако реализация озвученных пла-
нов влечет за собой серьезнейшие риски, о которых западных «во-
ров в законе» предупреждала директор департамента коммуникаций 
МВФ  Джули Козак. Если у Запада не окажется «достаточных юридиче-
ских оснований» для воровства, под угрозой окажется сама междуна-
родная валютная система.

То есть «поставить на счетчик» Россию можно, а красть у нее без по-
следствий для себя самих— нет. Страны «Большой семерки» рискуют 
остаться без международных инвестиций. Мало ли, у кого еще в «го-
лодный год» решат отнять кровно заработанные. Проще и безопас-
нее будет вкладывать их в те страны, для которых «мир, основанный 
на правилах» — не пустой звук. И члены G7 в этот список входить уже 
не будут.

Пинта разума
В Совете Ф едерации обсуждается вопрос о денонсации Договора 

об окончательном урегулировании в отношении Германии, который 
был подписан в Москве в октябре 1990 года. Пока это скорее инфор-
мационный ход и вероятность, что Москва пойдёт на него прямо сей-
час - невелика. 

Однако сам факт публичного обсуждения возможной денонсации 
этого договора  говорит о том, что такой ход как минимум держится 
про запас. Можно предположить, что если он всё же будет сделан, то 
не останется изолированным действием, а будет сопровождаться, на-
пример, выходом из ОБСЕ и денонсацией Заключительного акта Со-
вещания по безопасности и сотрудничеству в Европе, подписанного в 
1975 году в Хельсинки. 

Такие шаги вовсе не означают, что Россия хочет подорвать евро-
пейскую безопасность. Она уже подорвана и не Москвой, а западны-
ми партнёрами, которые стали строить её в одностороннем порядке 
на основе НАТО без учёта российских интересов. Теперь же ситуация 
в корне изменилась и больше не следует говорить о европейской без-
опасности как о чём-то отдельном. 

Для России лучше не связывать себя более Хельсинским актом СБСЕ 
и Московским договором о германском урегулировании и сосредото-

https://t.me/pintofmind/3622
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читься на строительстве новой архитектуры безопасности - евразий-
ской, которая должна иметь и европейскую надстройку. Но на это нуж-
но время и соответствующие политические условия.

Логика Маркова
План ответственных стран мира. Так будет называться план капи-

туляции России, который разрабатывается уже полтора года на базе 
американского «плана Зеленского». Саммит, на котором будет принят 
этот план, планируется сейчас на апрель май в Швейцарии. 

Этот план предусматривает, что Россия выводит свои войска с Дон-
басса и Крыма, выплачивает репарации и выдаёт ряд российских ру-
ководителей для международного суда. 

Запад в лице 50 стран согласен. Это все сегодня рассказал Зелен-
ский.

Но страны Глобального Юга считают, что план не реалистичен. Они 
больше поддерживают китайский план и план Индонезии, суть кото-
рых - просто остановить боевые действия по нынешней линии. 

Поэтому страны Глобального Юга участвует во встречах и консуль-
тациях,  но ставить свои подписи под этим планом капитуляции Рос-
сии не хотят.

А Зеленский говорит, что будет два саммита. Первый саммит без 
России, где будет подписан этот план капитуляции.

Второй саммит с Россией, где этот план предложат России как уль-
тиматум. «Вызовут к директору мирового двоечника и хулигана».

МАРДАН
Самоподрыв идиотки случился юго-востоке Москвы
Владелица кофейни Strong coffee в ЖК «Люберецкий» Алёна не смог-

ла больше молчать и вывалила на свет божий всё что думает про Рос-
сию и СВО. 

Россию она назвала «фашистским государством», и поделилась c 
подписчиками как лихо выставляет из своего заведения ветеранов 
СВО. 

Рейтинг у её заведения и так был невзрачен (нет любителей пере-
плачивать за кислый кофе), а теперь и вовсе рухнул. При активном уча-
стии возмущённой публики. 

Так Алёна почувствовала на себе как работает настоящее граждан-
ское общество. Странички в инсте она уже прикрыла. Но поздно. Сло-
во не воробей, топором не вырубишь. 

Скорее всего, для предпринимательницы это только начало много-
обещающих приключений.

МАРДАН
А вот и начало захватывающего приключения.
Играть в навального (который, как известно, желал России военно-

го поражения) в нашем отечестве нынче довольно стрёмно. 

https://t.me/logikamarkova/10547
https://t.me/mardanaka/19641
https://t.me/mardanaka/19642
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Пишут, что к кофейне, подъехали недружелюбные люди в камуфля-
же. Сейчас глупой бабе объяснят за фашистское государство.

Троицкая
«Культурная безопасность страны - это государственная задача».
О «Союзе 24 февраля».
Буквально пару недель назад брала интервью у Игоря Караулова 

для рубрики «Родная речь». И значительная часть нашего разговора 
была посвящена именно этой теме.

У тех, кто выступил против страны и сейчас в лучшем случае демон-
стративно не замечает СВО, - есть всё: свои журналы, издательства, 
конкурсы, премии... Люди тридцать лет напряженно работали и со-
здали сложную, коррупционную, основанную на сотнях личных свя-
зей, систему. Куда пылесосом сейчас и затягивает бюджетные сред-
ства, выделяемые на культуру. 

Значит, нам нужна своя система.
Объединение всех отечественных литераторов, вне зависимости от 

их политических или иных взглядов, это единственный способ побе-
дить. 

Объединение - это вообще единственный способ победить. 
Ждем после декларации создание организационно-правовых  струк-

тур, которые начнут выстраивать свое взаимодействие с государством. 
А вслед за этим - наших, именно русских, литературных журналов, 

премий, конкурсов, фестивалей... 
Удачи Союзу.

Захар Прилепин
Шестнадцать украинских композиторов просят Зеленского отме-

нить Чайковского
Шестнадцать украинских композиторов написали так называемо-

му президенту Украины Зеленскому, что «имя Петра Чайковского не 
может быть сохранено в культурном поле после начала СВО».

Сочинители жалуются, что Чайковский не писал произведений на 
украинском языке, называл украинцев хохлами, а «исполнение тво-
рений Петра Ильича мешает популяризации и продвижению украин-
ских композиторов».

На самом деле, украинские композиторы в полной мере, кажется, 
не оценили ещё и другого фактора: почти весь их двадцатый век, и 
все наивысшие достижения украинской музыки - связаны с историей 
СССР.

Проще говоря, у каждой их музыкальной величины - не просто есть 
оды Ленину, Сталину, Буденному, Дзержинскому и красным конни-
кам - у них три четверти достижений той попы насквозь и неоспоримо 
просоветские.

То есть, мы наблюдаем зарождение культуры-урода, которая ма-

https://t.me/valeriyatroitskaya/6197
https://t.me/union_24feb/2
https://t.me/zakharprilepin/21382
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шет во все стороны топором, и по имперской России, и по советской, 
неустанно укорачивая самое себя. 

«Буду нелепой, страшной, с тремя пальцами и на одной ноге, но - 
самостийная».

Ну и дура ты. Дура кривая.

AGDchan
Конечно, если война дойдет до обмена ударами стратегического 

ядерного оружия, предсказывать что-либо будет бессмысленно. Од-
нажды мир кончится, и никто не знает когда именно. Но если не кон-
чится, то догматический ход вещей приведет к всеобщему возрожде-
нию России. Это воскресение Святой Империи преобразит народ, об-
щество и государство. Может быть войны будут продолжаться, может 
быть затихнут, но главная битва - битва за Россию - будет выиграна. 
Посмотрите на дьявольскую перекошенную физиономию черной ста-
рухи Нуланд. Чего стоит ее признание, что сатанинская цивилизация 
Запада с опорой на свою сеть влияния (либералов пятой и шестой ко-
лонны) всеми силами три десятилетия пыталась сделать Россию та-
кой, какая ей бы понравилось, но не вышло. Значит мы уже победили. 
И твердо встали на этот путь.

https://t.me/Agdchan/14294
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ДВАДЦАТЬ ШЕСТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• В конце февраля 2022 года должен был состояться неонацист-

ский блицкриг против Донбасса после восьми лет геноцида там же, 
но внешний недруг разбился о русский утес твердости русского духа,

• СВО была единственно верным решением, стремительно поме-
нявшим Россию в лучшую сторону,

• «Абрамсы» горят, территории переходят под контроль России,  
украинцы на грани утраты державы, но источники в ВС РФ предо-
стерегают от излишнего оптимизма,

• Киевские пропагандисты пытаются предотвратить сдачу в 
плен страшилками о жестокости русских, а ДШРГ «Русич» отказы-
вается удалить пост о том, что расстрел пленных - это хорошо,

• Если ЕС решится участвовать в войне под своим флагом, мы с 
Трампом добьем еврогниду с двух концов,

• Продолжение про хозяйку кофейни и фашистское государство: 
навещали ее люди из Русской Общины Москвы, а теперь она дает по-
казания уставшим квадратным людям с серыми глазами,

• Удивительная статья в NYT об активности ЦРУ на Украине,
• Раз Дания прекратила расследование взрывов на Северных По-

токах, у России есть полное моральное право проводить любые ди-
версии на западной инфраструктуре,

• А вот и хуситы как раз подводные кабеля попортили, ура,
• План русской ирреденты,
• Системы, созданные в СССР, остаются недостижимыми образ-

цами для современного государства: почему до сих пор не воссоздан 
Гулаг?

• Планы Международнго гуманитарного штаба Захара Прилепи-
на: Чернороссии - быть!

• А США, кстати, опять кирдык, не хватает только внешнего им-
пульса

Царьград ТВ
«Россия не могла терпеть»: Посол России в Канаде ответил, что ждёт 

нас впереди
Посол России в Канаде Олег Степанов опубликовал статью «О Ма-

лороссии и немного о будущем». Адресована она иностранной ауди-
тории.

 «Россия не могла терпеть целенаправленное истребление русского 
народа. Именно поэтому два года назад, 24 февраля 2022 г., с помо-
щью специальной военной операции приняла решение раз и навсег-
да положить конец учинёной резне», 

- подчеркнул Степанов.
В статье он рассказал иностранной аудитории, во что превратилась 

https://t.me/tsargradtv/71474
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за последние 30 лет «независимая Украина» с оставленным ей бога-
тым наследием. Дипломат уделил особое внимание роли Вашингто-
на, окончательно установившем в 2014 году контроль над Киевом. 

В конце февраля 2022 года должен был состояться неонацистский 
блицкриг против Донбасса, но Россия дала упреждающий отпор агрес-
сии. Война на Украине очень выгодна США и их сателлитам, что и не 
скрывается. Нынешний президент Незалежной Владимир Зеленский 
на американской шахматной доске всего лишь пешка, отмечает посол 
и отвечает на главный вопрос:

«Что нас ждёт впереди? Повторю: нынешний людоедско-террори-
стический режим в Киеве не имеет перспектив. Это уже понимают все 
граждане Украины, даже те, кто ещё зомбирован пропагандой».

Степанов заверил: имена зачинщиков геноцида русских и русскоя-
зычных жителей известны. Все совершённые неонацистами за 10 лет 
деяния запротоколированы.

«Преступники ответят за каждую смерть – русского солдата, мирно-
го жителя, женщины, невинного ребёнка. Поплатятся за убийство фи-
лософа и общественного деятеля Д. Дугиной, журналиста М. Ф оми-
на (В. Татарского), героев-подвижников Донбасса – А. Захарченко, А. 
Павлова (Моторола), В. Жоги (Воха), М. Толстых (Гиви) – всех! Ответ-
ственности не избегут даже те, кто сейчас затаился в страхе в запад-
ных юрисдикциях. Зеленского, Порошенко, Турчинова, их подельни-
ков-палачей ждёт трибунал», 

- пообещал русский посол.
«Запад ошибается, если думает, что ему удастся, развязав гибрид-

ную войну против России, выйти сухим из воды. Вашингтону и НАТО не 
сойдут с рук годы спонсирования киевской машины для убийств. Они 
ответят за всё. И спрос определят люди, чьи земли выжигала «опосре-
дованная война» Запада. Определит жизнь. Определит история.

И ещё: в этом контексте важен наш обновлённый взгляд на самих 
себя. СВО не просто вскрыла опухоль западной агрессии, нарывавшую 
на Украине, — она полностью развеяла в российском обществе мифы 
о возможном равноценном взаимодействии с этим самым Западом. 
Самообман выветрился. На его смену вернулось именно всенарод-
но мудрое понимание того, что Россия — отдельная самодостаточная 
страна-цивилизация. Её духовные, экономические, культурные скре-
пы невероятно прочны. Внешний недруг разбился о русский утёс, об 
утёс твёрдости нашего духа.

Россия с её тысячелетней историей всегда будет стоять на страже 
своих рубежей, идеалов справедливости и правды».

Байки из Спасской Башни
«Я рад, что так оказалось, и что сам имею непосредственное отно-

шение к СВО. Хочу сказать, что все мои товарищи на фронте едино-
душны во мнении: специальная военная операция - это было един-
ственное верное решение. И ни один человек, который сейчас с ору-
жием в руках защищает нашу родину, ни секунды не сомневается, что 

https://t.me/kremlin_bashnya/42992
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мы сделали правильно. А самое главное, что мы стремительно поме-
нялись в лучшую сторону. Мы стали менять тактику, улучшать систему 
управления армией. Как и в прежние годы, мы через какое-то время 
собираемся и начинаем идти на Запад. Я очень верю, что это движе-
ние у нас не остановится никакими политическими решениями».

Виталий Милонов, депутат Госдумы от «Единой России»

Владислав Угольный 🇷
Из трендов Авдеевской операции:
Как я понимаю, сейчас концентрация наших наступательных дей-

ствий происходит примерно южнее коксохима, на участке в 5 км мы 
активно двигаемся с востока на запад при вспомогательных ударах с 
юга. Т.е. примерно от Орловки до Водяного в общей дирекции на Яс-
нобродовку. 

Хохлы в целом как-то особо этому не противостоят. Предпочитают 
мычать о подготовленных позициях.

Всё это — условно Карловское направление.
Куда большее противодействие происходит на условном Очеретин-

ском направлении, где и наши пока что от коксохима противника не 
отбросили, и хохол сконцентрировал свои хорошие подразделения, ту 
же 47 мехбригаду на Абрамсах. Это от Орловки через Бердычи вплоть 
до дач «Заря».

Посмотрим, сохранится ли этот тренд через 10-14 дней, и тогда уже 
можно будет делать выводы определенные относительно оператив-
ных планов ВСУ.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
В последнее время все чаще стали появляться кадры поражения си-

стем РСЗО и ПВО противника в тыловых районах. Удары наносятся ра-
кетами Искандер и Торнадо-С.

Нам это говорит о возросших возможностях ВКС в области выявле-
ния, поражения и объективного контроля пораженных целей. Иначе 
говоря, растет качество боевой работы.

А вместе с ним растет сложность и результативность межродовых 
оперативно-тактических операций. 

Скажем, чтобы обеспечить сухопутным частям возможность быстро-
го прорыва, необходимо массово подключать артиллерию с планиру-
ющими бомбами, а для этого сначала необходимо выявить и уничто-
жить ПВО противника, которое он разворачивает перед фронтом. 

Вот как раз участившиеся случаи истребления вражеского ПВО - это 
хороший знак общего оздоровления армейской работы.

Роман Алехин
Товарищ Живов, если честно, то хотелось бы узнать о возросших 

возможностях ВКС. Думаю, что многое не секретно и если уж запусти-
ли спутники, то это повод для гордости всей страны. Не уверен, что это 
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можно удержать в секрете от оппонентов из США, хотя может и оши-
баюсь. 

Не знаю, можно ли сравнивать «фантастическую» книгу «Полков-
ник Никто» с нашей реальностью, но по ней уровень агентурной ра-
боты кратно повысился после уголовных дел и увольнений тех, кто от-
вечал до «вымышленной» Алексеем Суконкиным войсковой опера-
ции. 

Это, скорее всего, совпадение, но мне кажется, что агентурная ра-
бота стала на уровень выше и в данные попадают не только крупные 
объекты, но и РСЗО или системы ПВО. 

Потому что все больше жителей Украины понимают, что Россию по-
бедить на поле боя нельзя и хотят закончить эту войну быстрее, пото-
му что, чем больше будет поражено важной военной техники и скла-
дов, тем быстрее война будет закончена, а значит меньше будет уби-
то русских мужчин, проживающих на Украине. 

Думаю, что это понимают и солдаты ВСУ. 
Так что, надо отдать должное и нашей разведке (ГРУ), а также са-

мим ответственным жителям Украины.

Образ будущего
ВСУ частично сдают территории не потому, что у них дефицит лич-

ного состава или снарядный голод. Проблемы ВСУ как-то чересчур на-
рочито пиарятся.

Заявление Зеленского о потерях (заниженных)  выглядят как дым 
в глаза. Владимир Зеленский для какой-то цели озвучил цифру укра-
инских потерь от 25 мая 2022. Именно такую информацию получили 
в Пентагоне и ЦРУ от Валерия Залужного и Алексея Резникова в мае 
2022. Суммарные безвозвратные потери ВСУ, нацполиции, ТРО, по-
граничников и ССО превысили один миллион человек еще в декабре 
2023. 

За 2 года СВО Украина мобилизовала 1,3 млн человек.
Спецоперация ЦРУ и ГУР рассчитана на новые вехи партизанской во-

йны и удары по нашему ближнему и глубокому тылу. Все территории, 
которые сейчас переходят под контроль ВС РФ , оцифрованы и подго-
товлены к ведению партизанской борьбы, не надо об этом забывать.

Скорее всего ВСУ выравнивают фронт и занимают ранее подготов-
ленные качественные инженерные сооружения, построенные под кон-
тролем Залужного.

Роман Алехин
Абрамсы горят не только в Газе, но и под Авдеевкой. Нет сегодня 

техники на поле боя, которую нельзя уничтожить. Абрамс - дорого, но 
горит примерно также, хотя, на мой взгляд, даже ярче. 

Смотрим за акциями завода, выпускающего «Абрамсы».

АДЕКВАТ Z
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Видео первого горящего «Абрамса» свидетельствует ровно о том, 
что я заблаговременно и увязывал с этим событием не раз и не два. 

На глазах наступает момент, когда фронт у бандеровцев доходит до 
ручки. В отношении как перспектив подпирать его без применения 
танковых резервов, так и невозможности дальше оставлять в стороне 
главное хозяйское подаяние: оба фактора здесь налицо в одинаковой 
степени. В шароварах дыра в самой проекции дупы, и временно ее 
залатать можно либо вот так, либо никак. Танков только с начала года 
потеряно хорошо за полторы сотни, поэтому применять приходится 
то, что есть под рукой, даже если главный пан изволит топать ножкой 
и таскать по полу за оселедец.

Внимательно следим за интенсивностью дальнейшего применения 
лишенной невинности матчасти, и оставшихся «Челленджеров», кста-
ти, заодно. По этой интенсивности поймем очень многое о размерах 
дыры в проекции дупы.

О теоретически еще вполне возможном восполнении хохлам тан-
кового парка, кстати, никто из хозяев практически наверняка завтра и 
не мяукнет, как не мяукал ни вчера, ни позавчера.

Андрей Медведев
Уничтожение первых американских танков Abrams и шведских САУ 

Archer - было делом времени. С почином! 
По имеющимся данным, шведских «лучников» у ВСУ единиц 6-8. 
«Абрамсов» обещали около трёх десятков. 
К слову, сегодня в Париже назначены переговоры лидеров около 

20 западных стран, которые будут пытаться найти новое оружие и БК 
для киевского режима. 

Видео с самым передовым оружием НАТО, догорающим в донбас-
ских степях, должно придать этим переговорам особое настроение.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Американские Абрамсы впервые попали в объектив российских 

дронов-разведчиков недалеко от Авдеевки. Это хорошая новость.
1. У ВСУ не более сотни Абрамсов и они были резервом Генштаба. 

Если их пустили в бой, значит дело у противника плохо.
2. Если они замечены в Авдеевке, значит их скорее всего нет в дру-

гих местах, например на севере у Белгородской границы.
Абрамсы должны были использоваться для глубоких прорывов в 

паре со Страйкерами. Теперь про прорывы придется забыть. 
ПС. Абрамсы уязвимы в верхней и боковой проекциях, в погоне баш-

не и прицельных системах.

Игорь Караулов
По уму, конечно, премии за подбитые Абрамсы должен выплачи-

вать Роман Абрамович.
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🇷🇷 Open Ukraine| Открытая Украина
«Мы сейчас на грани утраты державы», – Масси Найем.
Адвокат и ветеран войны заявил, что эти угрозы сейчас настолько 

реальны, что, условно говоря, май месяц, может не оказаться украин-
ским. По его словам, «если определенные вещи сейчас не произой-
дут», то нужно будет планировать жить в другой стране, потому что «с 
русней вы здесь жить не сможете».

Коллапс и бегство

МИГ России
Кто не понял — это Маси Найем, брат того самого Мустафы Найе-

ма, с которого начался Майдан, участник т.н. «АТО» на Донбассе, где 
он был тяжело ранен.

Говорит, что уже в мае Украине хана, и придется тикать в Польшу.
Ну и все. Конец фильма.

Кремлевский кейс
Источники в ВС РФ  призывают умерить оптимизм после взятия Ав-

деевки и еще ряда населенных пунктов.
«Да, сейчас, очевидно, временно инициатива перешла к россий-

ским военным. Очевидно, дело и в падении морального духа украин-
ских бойцов, и в том, что американская военная помощь до сих пор 
так и не передана Киеву. Но это все временно и понятно, что стратеги-
чески ситуацию на линии фронта не меняет. Поэтому с победными ре-
ляциями и бравурными заявлениями стоит быть посдержаннее, что-
бы потом не разочароваться, ведь через некоторое время фронт сно-
ва застынет и никакие города и села переходить под контроль россий-
ской армии (по крайней мере, быстро) не будут», — отметил один из 
инсайдеров. Другой источник подчеркнул, что обвал фронта пока точ-
но не наступил, а ВСУ сохраняют способность сопротивляться атакам 
российских военных, несмотря на отступление из нескольких городов 
и поселков.

Объясняет Readovka
В дело пошли страшилки: киевские пропагандисты пытаются запу-

гать сдающихся в плен «звериной жестокостью» русских
Снарядный голод, варварская мобилизация и постоянные отступле-

ния под натиском ВС РФ , как нетрудно догадаться, не добавляют мо-
тивации украинским солдатам, заставляя их всё чаще думать о сдаче 
в плен.

Учитывая, что фанатики уже по большей части утилизированы, доля 
обычных граждан, насильно загнанных в ряды ВСУ, относительно всей 
численности украинской армии лишь растёт. А это значит, что в лю-
бой момент может произойти эффект домино и в плен побегут целые 
подразделения. Только по официальным украинским данным сейчас 
в плену находятся 28 тыс украинцев. При этом самый большой котёл 
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для ВСУ — это Мариуполь, где удалось захватить порядка 6 тыс плен-
ных, а больше ничего похожего повторить не удалось. Добавьте ещё 
пленных, обменянных как официально, так и неофициально (в том 
числе на уровне подразделений), и результат окажется шокирующим.

Ф актически украинские власти сами признались в том, что ВСУ уже 
поражены настоящей эпидемией сдачи в плен. Пустить дело на са-
мотёк в Киеве не могут, иначе вскоре просто некому будет держать 
фронт. Именно поэтому сейчас ЦИПсО вместе с ведущими украински-
ми медиа запустили программу по демонизации ВС РФ , главный те-
зис которой состоит в том, что русские не берут украинцев в плен и во-
обще «за отрезанную голову российским солдатам платят 500 тыс ру-
блей». Расценки, конечно, сказочные. Учитывая, что за уничтоженный 
танк российским бойцам выделят 100 тыс рублей, бизнес-модель ка-
жется несколько сомнительной.

К счастью, доверия у украинского фронтовика к Киеву и пропаган-
дистским отходам его жизнедеятельности ещё меньше, чем у россий-
ских граждан. Опять же, как ВС РФ  набрали аж 28 тыс пленных, если 
всех сдающихся сразу расстреливают, — великая загадка.

Так что военнослужащим незалежной можем посоветовать лишь 
поскорее «вызывать Волгу», а также не делать резких и необдуман-
ных движений во время сдачи. Жизнь дороже фантазий Зеленского.

ZERGULIO🇷🇷
Украинские СМИ разгоняют очередную порцию ужасов. Российским 

военным платят по 500к за видеоподтверждение с головой швайне-
хунде. 

Идиоты. Будь это правдой - российский бюджет опустел бы на од-
ной только Авдеевке.

Граждане укронацисты. 149.200, Волга. Это ваш шанс выжить. Вас 
запугивают, чтобы вы не сдавались в плен. Сдавайтесь и будете жить. 
Это единственный шанс.

ДШРГ Русич
После нашего поста про расстрел пленных, на нас вышло несколь-

ко наших знакомых из различных силовых и административных струк-
тур. Сначала они мягко попросили удалить пост с расстрелом, так как 
по линии АП (и сетки прикормленных ЛОМов) сам факт такого дей-
ствия - якобы это сделали наши военнослужащие - полностью опро-
вергается. Сперва попросили мягко, потом другие представители на-
чали требовать удалить этот пост, угрожая нам проблемами с Первой 
и Второй Службами, ЦПЭ (центр противодействия экстремизму) и так 
далее. За то, что мы выносим повестку, которая официально не под-
держивается АП.

В очередной раз мы вынуждены публично ответить - ничего удалять 
мы не собираемся и свою позицию будем высказывать в том ключе, 
в котором мы считаем нужным. Так как с нами никто и никогда не пы-
тался договориться и предложить взаимовыгодное сотрудничество, а 
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только пытаются на нас давить и пугать, по принципу: «скажите спаси-
бо за то, что вы не сидите».

Мнение каких-то казнакрадов и предателей, полагающих, что надо 
рисковать жизнью русских бойцов для взятия в плен как можно боль-
шего числа «азовцев» (которых потом с удовольствием обменяют на 
условного Медведчука) - для нас не является и не будет являться до-
стойным внимания. 

Мы готовы договариваться, если эта договорённость не нарушает 
наших принципов, а выгода от молчания должна быть в 10 раз боль-
ше, чем потеря.

Обыкновенный царизм
ДШРГ «Русич» заявили, что подразделению поступают угрозы от 

людей, связанных госструктурами, из-за поста об украинских военно-
пленных. 

Люди, связанные с госструктурами, требуют удалить пост. В против-
ном случае грозят всевозможными карами. 

Редакции «Обыкновенного царизма» удалось взять эксклюзивный 
комментарий у командира ДШРГ «Русич» Алексея Мильчакова. 

«Мы говорим о том, о чем считаем нужным. Если это кому-то не 
нравится, это их личное дело», - пояснил Алексей нам свою позицию.

Мы же в свою очередь напомним, что ДШРГ «Русич» сражается за 
Россию с 2014 года. Чем с 2014 года занимаются люди из госструктур, 
которые угрожают ДШРГ «Русич», нам достоверно неизвестно.

Старше Эдды
Вчера много напряглись, когда появилась новость о том, что Украи-

на и ее сообщники готовят какую-то «формулу мира» и хотят передать 
ее России. Но сегодня все встало на свои места после того, как Ермак 
заявил, что «формула мира» будет передана только после согласия 
РФ  на капитуляцию. Так что можно выдохнуть и продолжать смотреть 
видосы с русскими Ф АБами, что сыпятся на головы нечестивых.

Мария Захарова
Глава Ф орин-офис Кэмерон: «Спустя два года Путин полагает, что 

он еще может одержать победу. Наша задача — доказать, что он не-
прав». 

Жаль, он не признался, что НАТОвская задача «стратегического по-
ражения России» провалилась.  

Что касается стремления «доказать недоказуемое» - это monkey 
business, любимое занятие английской бюрократии.

РИА Новости
Израиль работает над предоставлением Украине систем раннего 

предупреждения о ракетных ударах и атаках беспилотников, заявил 
израильский постпред в ООН.
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По его словам, в Израиле «рады поделиться потенциалом с украин-
скими друзьями».

Пинта разума
Политический зоопарк в Киеве стал довольно частым явлением: 

каждый раз в привязке к какой-то конкретной дате (или даже спон-
танно) в украинскую столицу приезжают как целые делегации запад-
ных политиков, так и отдельные представители европейского и аме-
риканского политического истеблишмента. 

Зачем они это делают? Украина до сих пор остаётся удобной темой 
для пиара, чем и пользуются. Украинское политическое руководство 
также получает прекрасный способ показать своим гражданам, что их 
страна по прежнему пользуется поддержкой западных союзников. 

Вопрос: зачем это нужно России? Он остаётся открытым и ответа на 
него нет до сих пор. В распоряжении российской армии есть все воз-
можности предотвращать подобные политические вояжи на корню, 
однако Москва продолжает играть в джентельменство, хотя его никто 
и никода не оценит. 

Очевидно, что нынешняя война - это в том числе и война симво-
лов. Именно поэтому противник, например, упорно пытается взор-
вать Крымский мост, хотя снабжение полуострова уже организовано 
по суше. В военном плане его уничтожение не принесёт ВСУ ничего, 
но символ должен быть уничтожен. Удар беспилотником по Кремлю 
весной прошлого года - из той же серии. 

В случае России ответным ходом может стать демонстрация того, 
что Киев является прифронтовым городом. Для этого ни в коем слу-
чае не нужно устраивать террор мирного населения (по образцу того, 
что противник регулярно делает в отношении Донецка и Белгорода). 
Достаточно рутинно и точечно наносить удары по военным и инфра-
структурным объектам украинской столицы. 

При этом они должны резко усиливаться в случае визита в Киев де-
легаций и политиков стран-союзниц Украины. Кроме того, России сле-
дует прекратить практику предоставления гарантий политическим ту-
ристам: ехать на Украину они должны исключительно на свой страх 
и риск. Но до этого далеко. Пока Москва предпочитает демонстриро-
вать высокие стандарты никому не нужной сегодня дипломатической 
вежливости.

Книга Носовича
Последние телодвижения Европы в отношении России можно опи-

сать формулой «мыши плакали, кололись, но продолжали жрать как-
тус». Германия окончательно отказалась поставлять Украине дально-
бойные крылатые ракеты Taurus, потому что для Берлина неприем-
лемо втягивание в прямую войну с Россией. Но та же Германия ведёт 
тайные переговоры с Индией по покупке индийских боеприпасов для 
Украины. Тайные, потому что Индия не хочет портить отношений с Рос-
сией. Поэтому их пытается испортить Германия, сливая информацию 

https://t.me/pintofmind/3623
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о переговорах в свой Шпигель. 
То есть больше даже речи быть не может ни о международной изо-

ляции России, с которой бояться ссориться крупнейшие мировые дер-
жавы, ни о победе над ней на поле боя (хотя в НАТО военный бюджет 
одних США по-прежнему в 16 раз больше военного бюджета России, 
что год за годом подчёркивалось). Европа фатально отстаёт от России 
в военном производстве, Европа категорически не хочет воевать сама, 
что не мешает ей окончательно решить вопрос с членством Швеции 
в НАТО, искать снаряды по всему миру для Украины и шаг за шагом 
всё-таки скатываться к войне. 

Потому что европейские политики просто в силу своей идеологии 
цивилизационного превосходства уже неспособны остановиться и по-
смотреть на ситуацию трезвым взглядом

МАРДАН
Некоторые страны ЕС и НАТО обдумывают возможность на основе 

двусторонних договоренностей направить своих военных на Украину, 
заявил премьер Словакии.

Когда начнут заканчиваться хохлы, ответ на вопрос - что делать даль-
ше - придется конечно искать. Одним из вариантов является - воевать 
самим.

Нам точно не стоит полагать, что это что-то совершенно невозмож-
ное.

Холмогоров
Если ЕС реально решится на участие в украинской войне под своим 

флагом, то в США нам все-таки нужен Трамп, чтобы добить еврогниду 
с двух концов.

МАРДАН
Тело Алексея Навального отдали близким еще 22 февраля. Сегодня 

- уже 24-е.
«Безутешные» единомышленники выкручивают руки матери, что-

бы она перенесла похороны на 29.02 - день послания Путина к Ф еде-
ральному собранию.

Цинизм этой публики чем-то новым не является, но есть один ню-
анс.

Мертвое тело в христианской традиции хоронили на третий день, 
в том числе, и по вполне практическим соображениям. Плоть челове-
ческая имеет некоторые общие для всего живого свойства...

Вдову вместе с Волковым и Певчих стоило бы привлечь к уголовной 
ответственности по статье 244 УК РФ  часть 2 - «Надругательство над 
телами умерших и местами их захоронения»

Маргарита Симоньян
Омерзительно видеть, когда русские люди вот так активно способ-

https://t.me/mardanaka/19666
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ствуют тому, чтобы мы развалились. Конечно, все эти люди должны 
быть судимы по статье 275 — измена Родине, и никак иначе. И это 
должно быть навсегда. Они должны знать, что они не дождутся, как 
они мечтают, другой какой-то, эфемерной ‘прекрасной России буду-
щего’, скукожившейся до размеров Московского царства. Они долж-
ны знать, что при их жизни им светят только две вещи: или вечная эми-
грация и сопутствующая ей вечная ностальгия, или статья 275.

ZERGULIO🇷🇷
В личку написали ребята из Русской общины Москвы, это они вче-

ра навестили кофейни Strong cofee в ЖК «Люберецкий», хозяйка кото-
рых открыто выступает против СВО, издевается над ветеранами и на-
зывает Россию фашистским государством. Что не мешает ей тут стричь 
тоталитарное российское бабло, от угрызений совести у гражданочки 
рожа не треснула. 

Она заодно оказалась активной участницей митингов против СВО, на 
видео есть. Все это выкладывала у себя в соцсетях, реакции не было, 
она все больше и больше борзела. Теперь дает показания уставшим 
квадратным людяv с серыми глазами.

МАРДАН
Заукраинскую гадину из Люберец, которая хвасталась, что выгнала 

ветерана СВО из заведения и сравнила его с бомжом, задержали. Её 
проверят на финансирование ВСУ.

Сергей Миронов
💥💥 Данные о сотрудничестве ЦРУ с укронацистами только подтвер-

ждают обоснованность СВО.
Все тайное когда-то становится явным. Вот и публикация в газете 

The New York Times сведений о сотрудничестве ЦРУ с киевским режи-
мом лишь подтверждает реальность угроз, борьба с которыми ста-
ла одной из главных причин начала специальной военной операции. 
Показательна откровенность: маски сброшены – США подтверждают, 
что они годами создавали на Украине плацдарм для борьбы с Росси-
ей. Очевидно, через статью в газете ЦРУ и администрация США хотят 
показать свои «достижения» и оказать тем самым давление на респу-
бликанцев: мол, давайте еще денег, а то потеряем такой ценный ан-
тироссийский актив.

💥💥 Преследуя свои внутриполитические цели, американская раз-
ведка фактически подыграла России.  Мы годами говорили о прямой 
угрозе со стороны США и НАТО – американцы это отрицали. Теперь 
благодаря саморазоблачениям ЦРУ появилось очередное доказатель-
ство нашей правоты. Все больше нейтральных стран убеждаются, что 
специальная военная операция была вынужденной. Более того, она 
оправдана с точки зрения борьбы с мировым злом – неонацизмом. 
Уверен, после нашей неизбежной победы будет еще много призна-
ний и разоблачений как киевского режима, так и его покровителей. 

https://t.me/SergeyKolyasnikov/56762
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Следите за новостями!

Антонов такой Антонов
Хорошее утро начинается с чтения хорошей газеты (это я в сериале 

Сопрано узнал).
New York Times в огромном иллюстрированном материале расска-

зывает о работе ЦРУ на Украине. Материал настолько хорош, что даже 
не ясно, какие цитаты выбрать

 <...>
И всё это не вчера, не в 2022-м, а в 2016-м. ДВЕ ТЫСЯЧИ ШЕСТНАД-

ЦАТОМ. Секретные базы, подготовка терактов, кибервойна, контроль 
территорий. Вопросы есть какие-то?

<...>
Американцы как бы говорят: «мы когда с этими хохлами договари-

вались, не знали, насколько они охуевшие и кровожадные». 
Что это за американцы и почему они так жестоки со своими подо-

печными украинцами? Откуда такие откровения? Кто позволил напе-
чатать? 

Ответ прост: слава американской демократии! Пошла предвыбор-
ная гонка, и, вероятнее всего, статью делали при поддержке самого 
ЦРУ, где решили в очередной раз дать по жопе администрации Байде-
на (Салливану, Блинкену) на тему украинского конфликта. Они уже дав-
но и последовательно другие башни Вашингтона по этой теме пинают 
(см. црушный журналист Сеймур Херш и его откровения про взрывы 
американцами Северных Потоков).

Кому лень читать всю статью, краткое содержание с журналист-
ко-дипстейстовсого на русский, чисто для понимания: «мы с этими хох-
лами хотели заниматься секретными операциями, и занимались на-
чиная с Майдана, но эти хохлы настолько отъехавшие, а другие наши 
ведомства настолько жадные, что началась война; а мы говорили вам, 
что будет война, и что не надо воевать; но вы, суки, помогли Зелен-
скому начать войну; и теперь все деньги уходят в Пентагон, а не в ЦРУ; 
верните, как было! мы хотим тратить деньги на секретные операции, 
а не вот это вот всё; а еще Байден ваш — старый петух».

Роман Алехин
В связи с информацией New York Times о том, что по границе Укра-

ины и России действовали 12 секретных баз под управлением ЦРУ, 
конечно, появляется вопрос: а сколько подготовленных агентов они 
завели в госорганы, в том числе связанные с обороной и безопасно-
стью?!

И еще, что касается связи, становится понятно, что ЦРУ не только еще 
до СВО смогло отработать алгоритмы нашей связи и найти уязвимости, 
но и, конечно, они понимали, что многие наши командиры погонятся 
за мотороллами и хитерами, так как это типа эталонная связь, которая 
находится под контролем США. Любая связь, имеет уязвимость, а так-

https://t.me/auantonov/2589
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же ни одна страна мира не допустит наличие связи, от которой у нее 
не будет ключей, потому что это основы нацбезопасности. 

ЦРУ понимали важность связи и в разведке делали и делают упор 
на ее вскрытие. К сожалению, у нас многие до сих пор не понимают, 
что такое безопасная связь. 

Так что, мы делаем все правильно, закрывая уязвимость по связи, 
при этом пошли по другим алгоритмам, которые нашему противнику 
не доступны. Хорошо бы, чтобы это поняли наверху.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Швеция и Дания останавливают расследование подрыва «Север-

ных потоков». Потому что… ну, из-за того что… эмммм… вот почему! 
В результате расследования вышли сами на себя.
Владимир Путин в интервью Такеру Карлсону прямо обвинил США 

и ЦРУ в организации и осуществлении этого теракта.
С учетом отказа международных институтов от поиска и наказания 

виновных, у России теперь есть безусловное моральное право прове-
сти любые военно-экономические диверсии на любой коммерческой 
инфраструктуре стран ЕС и НАТО. Такой инфраструктуры у них доста-
точно.

МАРДАН
Издание Jerusalem Post подтверждает приходившие ранее сообще-

ния о повреждении нескольких подводных кабелей в Красном море 
хуситами.

«Успешное нападение на четыре кабеля, которые, как предполага-
ется, принадлежат системам AAE-1, Seacom, EIG и TGN, знаменует со-
бой серьезное нарушение связи между Европой и Азией»

Ну вот и еще одна красная линия была пересечена в стремитель-
ном движении к мировой войне.

Русский тарантасъ
Обожаю северо-корейскую прессу. Слог - урюк души моей, изюм 

сердца. Каждая фраза - повод к усердному смеху.
«Но при этом можно понять о том, что неизменным остается гнус-

ный замысел США, пытающихся непременно нанести России страте-
гическое поражение с помощью устарелого топора санкций в такое 
время, когда марионеточная клика Зеленского находится в пассивном 
положении на поле боя».

или
«Советую, что пусть изменится мир десять и сто раз, но наша Респу-

блика – мировая ядерная держава никогда не будет иметь дело со сла-
бой Украиной, поэтому киевские власти должны вести себя благораз-
умно и осмотрительно, а не развязно придираться к нам, слепо веря 
в США».

Хочу отметить, что здесь нет какой-то тупой пропаганды, лукавства 
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мировой плутократии. Нет, все по совести и онтологически-верно. Не 
понимаю ненависти Запада к Северной Кореи. Нравится людям так 
жить, они и живут. Гей-парадам в Сан-Ф ранциско не угрожают. Нет же, 
их долбят, пытаются гнобить, шельмуют сразу после окончания войны 
США в Корее. Можно только позавидовать Западу в упорстве в дости-
жении ничтожных, лживых целей.

Припадите и вы к фонтану красноречия и мудрости. И, мои поже-
лания Северное Корее скорее объединиться с Южной. А то что это та-
кое? Германия объединилась, Китай с Тайванем вот-вот сольются...

Захар Прилепин
В сети завирусилось видео с румынским политологом Хансом Харт-

маном, в котором он утверждает, что режим Майи Санду дал добро 
на атаку со стороны Украины на Приднестровье. 

И все пишут «важно, внимание, срочно» и много восклицательных 
знаков. 

Но никто не обратил внимание на вторую часть его выступления, 
которая действительно важна. 

А сказал он следующее - прикрываясь антирусскими лозунгами, и 
пронатовскими криками об «освобождении» и Европе в Приднестро-
вье проведут геноцид, в результате которого пострадают несколько 
десятков тысяч мирных жителей (!), не считая военнослужащих. 

Хартман просто честный человек и назвал все своими словами. Не 
прикрываясь как евробюрократы смешными терминами - санация, 
люстрация, лишение гражданских прав и депортация...

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Я почти на сто процентов уверен, что в ближайшие годы будет ре-

шен еще один вопрос касательно русской ирреденты – с Приднестро-
вьем.

И хотелось бы предупредить об ошибках, которые не стоит совер-
шать. А так как румыны и молдаване меня вряд ли читают, то обра-
щаться придется именно к русской аудитории.

Приднестровье должно быть нашим во всех смыслах этого слова – 
тут никаких сомнений нет. Живущие в ПМР 27% украинцев можно лег-
ко перепрограммировать в русских, а также значительную часть мест-
ных молдаван, кстати, довольно русифицированных. Другое дело, что 
для присоединения Приднестровья требуется дожать Украину – без 
контроля над Одесской областью гарантировать безопасность респу-
блике будет невозможно. Таким образом, ключи от Тирасполя лежат 
в Одессе.

Что касается собственно Молдавии, то мы ограничены в возможно-
стях культурного влияния на молдавское общество. Наглядные циф-
ры: в 2004 году в республике проживали 2% румын, в 2014 их уже 7%. 
Понаехали? Как бы не так. Просто идеи унионизма охватывают моло-
дые поколения все больше и больше, а румынские националисты ис-
пользуют для описания ситуации тот же язык, что и русские патриоты: 

https://t.me/zakharprilepin/21384
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«искусственная республика», «задумка Сталина», «воссоединение». 
В Молдавии живут около 100 тысяч русских, значительная их часть – в 
Кишиневе. Я считаю, что наше правительство обязано иметь план их 
эвакуации на случай «непредвиденных» обстоятельств. 

Думать надо уже сейчас, чтобы потом не стало слишком поздно.

Раньше всех. Ну почти.
НАТО поддержит Молдавию, если Россия попытается присоединить 

Приднестровье, заявил заместитель генсека альянса Мирча Джоанэ в 
интервью румынскому телеканалу ProTV.

«Разумеется, НАТО осудит [действия России] и продолжит поддер-
живать Молдавию. Эта страна играет важную роль», — сказал он. Джо-
анэ подчеркнул, что вопрос о вступлении Приднестровья в состав Рос-
сии уже поднимали на референдуме, однако он «не дал никаких ре-
зультатов».

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Откровение харьковского риэлтора: цены на недвижимость в Харь-

кове упали на 50% из-за ожидания прихода российских войск.
Если кто-то продает с таким дисконтом, то надо скупать. Через 10 

лет в российском Харькове недвижка будет стоить дорого. Так что это 
отличная долгосрочная инвестиция.

А вероятность того, что Харьков возьмут силой, также как Мариу-
поль, на мой взгляд, низкая.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Карта русской ирреденты:
Новороссия
Белоруссия
Север Казахстана
Приднестровье
Нарва
Задача для нас и наших потомков.

МАРДАН
Мэр Киева Виталий Кличко: Я не могу сказать, что я ненавижу рус-

ских. Это не вопрос национальности. Я ненавижу тех, кто хочет убить 
Украину, и их идеологию.

Понимаю, что Кличко - боксёр и его много и сильно били по голове. 
Но политическая логика прослеживается даже у этого травмирован-
ного человека.

Русские на Украине - стигматизированное меньшинство.  Стигма-
тизация - это когда социальная группа или человек обладает неким 
постыдным общественным качеством, которое отличает его от «нор-
мы». В том числе и этим, а не только страхом, объясняется гипертро-

https://t.me/bbbreaking/176170
https://t.me/zhivoff/13040
https://t.me/yaroslav_belousov/2732
https://t.me/mardanaka/19652
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фированный украинский патриотизм абсолютно русских и этнически 
и культурно общественных деятелей, журналистов и прочих публич-
ных персонажей. 

Опыта переживания социальной стигмы у этнических украинцев 
никогда не было. Поэтому, и никакого оправдания (точнее разумного 
объяснения) этой идеологии быть не может.

Политическое украинство - это одна из радикальных форм нацио-
нализма, которая должна быть полностью уничтожена, а ее идеоло-
гия в будущем - запрещена.

Скурлатов live
Надеждин тут признался одному нашему общему другу, что «согла-

совал» подачу исков в Верховный суд по поводу своего неправомер-
ного, по его мнению, снятия с выборной президентской гонки. Но хочу 
сказать на это, что Борис не с теми людьми «согласовал». Поэтому кара 
настигнет. Вообще многие придворные либеральные политтехнологи 
и «политики» не очень чуют тренды и «фишку». Их покровители уже 
не обладают той силой, которой обладали раньше. То же относится 
и ко многих депутатам ГосДумы, по хозяйски  (пока) приезжающие в 
АП. Время сейчас такое, что только безоговорочная поддержка СВО и 
планов Президента провести оздоровляющие перемены в обществе, 
идеологии, экономике и других сферах может являться некоторой га-
рантией их сохранения в политической повестке.

МАРДАН
В правительстве одобрили создание в России гибридных колоний - 

где будут изолированные участки с разными видами режимов и СИЗО.
Появление подобных колоний предусмотрено концепцией разви-

тия уголовно-исполнительной системы до 2030 года, первая – на 3 тыс. 
мест – должна появиться в Калужской области. 

Это - классический пример «оптимизации» ресурсов на охрану, об-
служивание коммуникаций и т.д.

Организованный Советской властью ГУЛАГ все же имел гораздо 
больше внутренней логики. Осужденные - это не издержки, которые 
должно нести государство и налогоплательщики. Это - трудовой ре-
сурс, который своим трудом должен, в том числе, с обществом рас-
плачиваться.

Это снова к вопросу о том, что промышленные, научные, образова-
тельные и управленческие системы, созданные в СССР, остаются совер-
шенно недостижимыми образцами для современного государства.   

Если бы товарищи Ежов и Берия «оптимизировали» колонии у нас 
сегодня не было ни «Норильского никеля», ни «Ф осагро», ни Байка-
ло-Амурской магистрали.

Советская Атлантида...

Депутат Дмитрий Кузнецов

https://t.me/skurlatovlive/12831
https://t.me/mardanaka/19659
https://t.me/deputatdvkuznetsov/1926
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Наш командир и русский писатель Захар Прилепин определил за-
ниматься русской гуманитарной экспансией по всему земному шару. 
И это хорошо. Сегодня с парламентариями и общественными деяте-
лями из ЮАР, Уганды, Камеруна, Германии и Кубы подписали мемо-
рандум о создании Комиссии по ценностному гуманитарному сотруд-
ничеству для стран BRICS и взаимодействия с единомышленниками 
за его пределами. Радует, что это не только протокольное меропри-
ятие, но реальные планы Международного гуманитарного штаба За-
хара Прилепина: Издательский проект BRICS в партнерстве с холдин-
гом АСТ-ЭКСМО и Медицинская миссия в страны Африки. Будет, будет 
Чернороссия на базе гуманизма, миролюбия, милосердия, высокой 
культуры и других традиционных духовно-нравственных ценностей.

Оκτагон
Российский бизнес столкнулся с очередной проблемой: крупней-

шие банки дружественных стран, в первую очередь Китая, ограничи-
ли расчёты с клиентами из РФ . Несмотря на попытки российских вла-
стей договориться, тенденция к ужесточению нарастает. В ближайшей 
перспективе, по оценкам экспертов, это приведёт к увеличению издер-
жек бизнеса как минимум на 10 процентов, повышению цен и разго-
ну инфляции.

С декабря прошлого года банки дружественных для России стран 
оказались под давлением Соединённых Штатов. Американский пре-
зидент Джо Байден подписал указ о мерах против зарубежных финан-
совых учреждений, причастных к сделкам по закупкам оборудования 
для российского оборонно-промышленного комплекса. К таким бан-
кам власти США пообещали применять вторичные санкции, включа-
ющие запрет на открытие корреспондентских счетов в Америке, огра-
ничение их обслуживания и блокировку имущества.

Логика Маркова
Турция рискует потерять много российских туристов, потому что с 

января 2024 под давлением США турецкие банки не могут принимать 
переводы от российских туристических агентств. На этом фоне уже по-
шло падение цен на турецкие отели. Тем более что цены на них в 2023 
году были завышены. Туристической области Турции угрожает опас-
ность в лице США

Глазьев для думающих людей
США превратились в государство, расколотое по всем направлени-

ям
Не хватает только внешнего импульса, чтобы они начали рассыпать-

ся. Война всех против всех - закономерный конец Pax Americana

https://t.me/octagonmedia/17114
https://t.me/logikamarkova/10554
https://t.me/glazieview/5008


ОГЛАВЛЕНИЕ 1487ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Что можно сделать из подбития Абрамса,
• Украинские потери по версии Шойгу,
• Русская армия нанесла мощнейший удар по русскому городу Одес-

са,
• Заявление Макрона про обсуждение вопроса о войсках НАТО на 

Украине: оценки, диагнозы, прогнозы и прочие умозаключения,
• Навозная дипломатия,
• Молдова готовится к войне,
• Мертвый экстремист Навальный продолжает борьбу против 

Путина,
• История убийства Немцова СБУ, рассказанная политологом Мар-

ковым,
• Годовщина: десять лет назад вежливые люди взяли под контроль 

Перекоп, Чонгар и Верховный Совет Крыма,
• Хуситы и подводные кабели: версий много, но США в любом слу-

чае хуже всех,
• Почему в России падает Телеграм,
• Литературная жизнь: очень хочется стать проектом Админи-

страции Президента,
• Утечка документов из АП: кому и сколько платит Кириенко,
• Вырусь и предатель Никита Журавель получил в Чечне 3.5 года за 

сожжение Корана,
• Конгресс русофилов в Москве: весь мир наш,
• Мнения относительно расстрела пленных: плюсы, минусы, под-

водные камни,
• Вопрос Угольного как эксперта закрыт навсегда,
• Обнадеживающее начало: арестовано имущество жены Акуни-

на, родственникам остальных предателей приготовиться,
• Самолеты Зеленского и Абрамовича в Стамбуле: может, все-та-

ки переговоры? Многим хотелось бы верить

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Из подбития Абрамса можно сделать много выводов.
Очевидные:
- наши парни научились в войну птуров и дронов не хуже противни-

ка;
- наши выросли в уровне тактической разведки, местами очень силь-

но;
- танки Абрамс ничего исключительного из себя не представляют.
Неочевидные:

https://t.me/zhivoff/13048


ОГЛАВЛЕНИЕ 1488ДВАДЦАТЬ СЕДЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

- теперь хозяин войны не танк, не ракета, и не ствольная артилле-
рия, теперь хозяин войны - дрон;

- военные стратегии из-за дронов если и не придется пересматри-
вать целиком, то необходимо очень существенно корректировать;

- украинцы сами себе оказали медвежью услугу, научившись при-
менять дроны на фронте. Получив от дронов пользу, они заставили 
нас также научиться в войну дронов, и в ней мы со временем выигра-
ем;

- у дронов, как у оружия, огромнейший потенциал к росту, скоро ро-
боты и дроны заполонят все сферы военного дела;

- многие маленькие страны, которые раньше не имели и малейше-
го шанса защитить свой суверенитет, смогут бросить вызов мировым 
титанам, если научатся воевать дронами. 

Горящий американский Абрамс сегодня подвел черту под войнами 
экипажных танков. Это теперь война прошлого, а мы уже в будущем.

Андрей Медведев
Уничтожение первого «Абрамса» это своего рода символ оконча-

ния эпохи.
Всем было понятно, что «Абрамс» можно подбить.
Были же ролики из Сирии и Ирака. Но всем было интересно, а FPV 

дрон одолеет этот танк или нет? 
И теперь миру явлен ответ на этот, без преувеличения, эпохальный 

вопрос. Да, дрон за 50 тысяч рублей, собранный русскими умельца-
ми, вполне способен вынести к чертям танк «Абрамс». Особенно, в 
паре с РПГ. 

Всё. Война изменилась коренным образом. Американская мощь го-
дами строилась на технологическом превосходстве. А нет теперь пре-
восходства никакого. 

И в головах многих людей, кому за 40-45 сегодня закончилась эпо-
ха американского мифа. Позднесоветский человек очень долго верил 
в некую иллюзорную Америку, которую он увидел в видеосалоне в 
боевиках и комедиях. Помимо того, что это была Америка богатая и 
счастливая, она была ещё и сильной, мощной и непобедимой.

Нападение на Югославию, война в Афганистане, в Ираке подкре-
пляли этот поколенческий миф. Даже, несмотря, на спорный резуль-
таты военных компаний. «Могут же, хотят и бомбят, и ничего им не 
сделать», рассуждали иные поклонники мифа.

А потом подряд - в масштабах мировой истории, практически одно-
моментно  - талибы в тапках погнали американцев, хуситы, пожевав 
ката, начали создавать проблемы американскому флоту. И, наконец,  
два русских солдата с позывными Рассвет и Бык без малейшей жало-
сти добили старый миф.

Впору вспомнить Александра Сергеевича, а он знал толк в импер-
ском стиле.

«Знакомый пир их манит вновь —

https://t.me/MedvedevVesti/16803
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Хмельна для них славянов кровь;
Но тяжко будет им похмелье;
Но долог будет сон гостей
На тесном, хладном новоселье,
Под злаком северных полей!»

РИА Новости
ВСУ применили под Авдеевкой взвод танков Abrams, так как другие 

кончились, заявил РИА Новости один из ведущих российских военных 
аналитиков Мураховский.

«На авдеевском направлении ВСУ применили не менее взвода тан-
ков Abrams американского производства – это 3 или 4 машины. Ранее 
они упорно держали их в резерве, однако им пришлось их задейство-
вать, так как на этом участке благодаря нашим военным у них кончи-
лись все другие танки».

Он отметил, что «применяемые ВСУ американские танки Abrams 
M1A1 FEP имеют урезанную версию бронирования – сняты комплек-
ты урановой брони, а также урезанную версию комплекта связи».

«Помимо этого, танк не оснащен комплектом защиты сверху и не 
имеет средств противодействия БПЛА. Скорее легкая цель для наших».

Старше Эдды
Кто эти ДОРОГИЕ БРАТЬЯ? Это расчёт FPV ЦВО, Бык и Рассвет. Имен-

но они уничтожили первый Абрамс, который пытался разъезжать по 
Русской земле. Это не первая уничтоженная  цель парней, до этого 
были Брэдли, опорники, автомобильная техника и вот теперь толстый 
американец. 

Вдвойне приятно, что основным вооружением парней, является на-
родный дрон-камикадзе «Упырь», а сами парни прошли подготовку 
на заводе команды «Повернутых на Войне», где эти самые «Упыри» и 
собираются. 

В очередной раз и я не устану этого делать, хочется поблагодарить 
наших дорогих подписчиков, дружественные Тг-каналы, командова-
ние ЦВО и руководство Уральского Ф едерального Округа, без вашей 
помощи у нашей армии не было бы этих замечательных птичек, низ-
кий вам всем поклон! Ну а Быку и Рассвету-Воинской удачи, так дер-
жать, мужики!

Marina Akhmedova
Как и все редакции, мы очень хотели найти того самого Рассвета, 

который подбил первый американский Абрамс. Я, надеюсь, тот бу-
дет стоять напротив американского посольства и не один, а в компа-
нии таких же  Абрамсов. Что у нас было для поисков бойца? Да ниче-
го, кроме его фото, разошедшегося по крупным и мелким каналам – с 
актером Охлобыстиным, который обещает направить героям 10 мил-
лионов рублей за подбитый танк.

https://t.me/rian_ru/233022
https://t.me/vysokygovorit/14766
https://t.me/Marinaslovo/7977
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Оттолкнувшись от фото, мы вышли на мать бойца с фотографии и 
попросили прокомментировать геройство сына. Мама о подбитом 
Абрамсе ничего не знала и очень обрадовалась. Мы тоже обрадова-
лись – это ж надо, мать не знала, а мы первые ей сообщили. Но потом 
она пришла в себя, позвонила сыну и сразу сообщила нам, что ее сын 
– Стас – демобилизованный студент из ДНР, в конце декабря он вер-
нулся с фронта и теперь волонтерит. Чем в данный момент и занима-
ется. Сын, разумеется, ничего не подбивал, и сам пребывает в шоке 
от того, что его фото вирусится, как лицо бойца, подбившего танк. На 
данном фото студент и волонтер Стас в августе, едет с Охлбыстиным 
на лечение.

Можно было бы об этом не писать, но все-таки если тот самый Рас-
свет наткнется на чужое фото себя, ему будет так же неприятно, как и 
Стасу.

Воевода Вещает
«Cилы обороны уничтожили очередной российский Су-34»
Обычный антикриз по потере Абрамса, Богданы, Насамса и Арчера 

за один день.
Все Су-34 дома.

Сладков+
СЮРРЕАЛИЗМ БОЕВОЙ СИТУАЦИИ. ЕСЛИ Б МНЕ ГОД НАЗАД КТО-ТО 

НАЧАЛ РАССКАЗЫВАТЬ, КАКАЯ БУДЕТ ВОЙНА, Я СЧЕЛ БЫ ЭТО Ф АНТА-
СТИКОЙ, НО… 

Никаких главных ударов и ввода резервов, никаких танковых кула-
ков и мощных прорывов. С современными средствами разведки ни-
какого неожиданного маневра, как еще год назад, сегодня провести 
невозможно, воюющие стороны друг перед другом, как на ладони. 

Украинские генералы и НАТОвские советники это поняли еще в про-
шлом году и начали контрнаступление, стараясь не собираться круп-
ными силами, и делали все правильно, — только мы оказались силь-
нее. Мы выстояли. 

А мы, в наших действиях, совершенно отказались от концентрации 
сил. Генштаб сконструировал систему миллиона укусов. Наши взвода, 
как термиты — отщипывают по чуть-чуть от плоти противника по всей 
линии фронта. И теперь мы незаметно превратили доспехи Украины 
в труху. 

А дальше начинается живое незащищенное тело врага. Мы забира-
ем метры и километры, поселки. Киеву больно, но он ничего поделать 
не может — подготовленной заранее защиты нет. Термиты выгрыза-
ют мясо, дальше пойдут жизненно важные органы. 

Образно это выглядит именно так. 
Смертельно опасный для противника боевой сюрреализм.

Русский инженер
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Продолжим артиллерийскую тему.  Раз:
Заводы Северной Кореи работают на полную мощность, чтобы обе-

спечивать поставки снарядов в Россию, — Yonhap
По оценкам южнокорейской разведки, КНДР отправила уже около 

3 миллионов снарядов калибра 152 мм и 500 тысяч 122-мм артилле-
рийских снарядов.

В обмен на эти поставки Северная Корея получает от России про-
дукты питания, предметы первой необходимости, а также сырье и де-
тали, используемые в производстве оружия.

Два:
Сообщают, что заместитель главы Главного управления разведки 

(ГУР) министерства обороны Украины Вадим Скибицкий заявил, что, 
по их данным, РФ  изготовила в 2023 г. 2 миллиона артиллерийских 
выстрелов калибров 122 и 152 мм, а в 2024 г. планирует изготовить их 
2,7 миллиона

Где то там грызёт коврик европейская промышленность, которая и 
миллиона снарядов за год за это время не произвела. Да, к 26му  они 
выйдут на 1 млн снарядов в год, может и чуть больше.. вопрос, сколь-
ко снарядов к этому времени будут выпускать в РФ  и в КНДР?

А все потому, что увлеклись словоблудием, считая что красивые вер-
бальные инвестиции заменят чугуний. Но нет. Дьявол кроется в джоу-
ле, если страна энергетически богатая, то у неё есть потенциал роста. 
А если она добровольно ради чужих интересов отказывается от до-
ступной энергии, то ее перспективы так себе.

Коты и кошка Крамника
Кратко промежуточно:
Танков больше не дадут. В количествах 2022-23 года (за 700 пере-

данных) их могут дать только США, которые на это не пойдут. В Евро-
пе столько можно найти только за счет строевых частей первой линии 
армий НАТО. Греция и Турция имеют хранение, но это хранение а) не-
многим ценнее чем Т-55 и б) нужно им самим.

Вне НАТО практически все остальные обладатели действительно 
крупных танковых парков странным образом имеют неплохие отно-
шения с обладателем крупнейшего (то есть с нами) и не стремятся их 
портить.

Tanks - connecting people.

Русский инженер
В то время как наши мощности, производство новых танков и вос-

становление с хранения, достигают по разным официальным заявле-
ниям, порядка 2 тыс в год.. 

Кай сколько не пытался, никак не мог собрать слово Вечность, из 
букв ОЖПА

Владислав Угольный 🇷

https://t.me/kramnikcat/4250
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Сейчас страсти улеглись — про Бабченко и Абрамс все пошутили — 
поэтому скажу очень непопулярное.

Вчера был очередной день национального унижения. Все россий-
ские СМИ вопили победными реляциями об уничтожении ТЕХНИКИ 
БЕЛЫХ БОГОВ. Древнее американское говно выдавалось за что-то зна-
чимое.

Зачем?
Там из практического смысла — только выплата премии в несколь-

ко лямов бойцу, который уничтожил танк. Всё.
Я не понимаю всю эту мастурбацию на ВООРУЖЕНИЕ: «о господи, 

это же леопард», «о господи, это же курганец», «о господи, это же 
АДЫАУШЦОЩЦАТФ ОЩЦ 300»

Важны количественные показатели (сколько оружие стоит и как бы-
стро производится, восстанавливается, как быстро им учатся пользо-
ваться обладатели среднего по популяции интеллекта и т.д.)

Важна тактика применения каждого оружия: ни Армата, ни Абрамс 
последней модификации ничего не сделают, если их лампас отправит 
на штурм панельки по минному полю.

У нас же в экспертной среде дрочево продолжается: О БОЖЕ, МЫ 
ЖЖЕМ НАТОВСКУЮ ТЕХНИКУ.

Ну да, жжете НАТОвскую технику. Техника вообще на войне сжига-
ется, это основа основ. Вы теперь плакатики рисовать будете по слу-
чаю каждого уничтоженного танка ВСУ?

Или плакатики — только по отношению к танкам производства стран, 
по отношению к которым тупые Z-блогеры себя неполноценными счи-
тают? Так пускай зет-блогеры своё чувство неполноценности на весь 
мой русский народ не проецируют.

Логика Маркова
444 тысяч солдат потеряли ВСУ, заявил Шойгу. Вот это реальная циф-

ра. И ужасная. Все эти 444 тысяч убили и искалечили два человека 
- Байден и Зеленский. Именно они главные убийцы Украины. Чтобы 
спасти ещё 444 тысячи, необходимо немедленно прекратить войну и 
принять справедливые требования России.

Русский инженер
Поток зрады от украинских ломов изрядно радует нашу публику, и 

возникает массовое ощущение эйфории, ожидания что вот-вот рухнет 
власть наркота, и мы освободим наших людей, наши города от укро-
нациков.

Но хотелось бы предостеречь от завышенных ожиданий. На этих 
эмоциональных качелях в прошлом году жёстко прокатились гражда-
не Украины, отчего теперь находятся во фрустрации. 

Признаки крушения украинской государственности, очень хорошо 
изложил Семён Уралов, и их сейчас пока ещё не наблюдается. Да, они 
могут появиться через месяц, два три, но пока их ещё нет.

https://t.me/logikamarkova/10574
https://t.me/rusengineer/2973
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По моей оценке, внутренних ресурсов режима наркота, вполне хва-
тит месяцев на 5-6 после лишения поддержки по стороны запада, и 
при нынешнем уровне разочарования и усталости от войны. А запад 
ещё не определился, снимать с финансирования проект АнтиРоссия 
или нет. 

Поэтому радуемся нашим победам и поддерживаем наших парней. 
Пока не рухнул фронт ВСУ, начинать отмечать победу преждевремен-
но.

Логика Маркова
Сегодня один из мощнейших ударов по военным объектам в рус-

ском городе Одесса. Конечно, армия России никогда не бьёт по мир-
ным жилым районам, - там живут будущие граждане России.

Пинта разума
В Париже на срочном совещании лидеров западных стран по ситу-

ации на Украине в практической плоскости обсуждался вопрос о вво-
де войск на украинскую территорию на двусторонней основе (то есть 
путём отдельных соглашений с Киевом, без зонтика НАТО и ЕС). Пока 
консенсуса достичь не удалось, однако по мере нарастания проблем 
ВСУ и к концу натовских учений «Стойкий защитник» (конец мая - на-
чало июня этого года) вероятность такого шага резко возрастёт. 

Отметим, что прогноз о возможности в ближайшие месяцы прямо-
го столкновения России с Североатлантическим альянсом, либо его 
отдельными членами, переходит из разряда «немыслимое» в вероят-
ное событие. Большая война в Европе приобретает если не реальные 
очертания, то уже определённые контуры, и возможно единственной 
возможностью её остановить является политическая декларация о го-
товности России к ограниченной ядерной войне в Европе в случае вво-
да на Украину войск третьих держав. 

Интересно, что в клуб застрельщиков ввода войск западных дер-
жав в зону СВО вошла Ф ранция, которая таким образом примкнула к 
ранее активно поддерживавшей такие планы Великобритании. А вот 
Германия, судя по всему, резко против подобной военной авантюры. 
Её позицию разделяют также Чехия, Словакия и Польша. Однако же 
окончательные расклады в Евросоюзе по данному вопросу неясны. 

В целом можно сказать, что римейк Карибского кризиса в Европе 
уже не кажется чем-то гипотетическим. Политическое руководство ЕС 
всё больше дрейфует в сторону признания войны на Украине экзи-
стенциальным конфликтом и активно прорабатывает вопрос прямо-
го вмешательства в него. В этой ситуации Россия обязана разыграть 
свой главный козырь - модернизированный ядерный потенциал и ги-
перзвуковые носители ядерного оружия. 

Возможно, политическая решимость Москвы к ограниченной ядер-
ной войне в Европе (и она должна быть подкреплена масштабными 
ядерными испытаниями, проведёнными в ближайшее время) являет-
ся единственным средством, способным остановить масштабизацию 

https://t.me/logikamarkova/10583
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конфликта на Украине и превращение его в прямую войну стран ЕС, 
или даже всего НАТО, с Россией. 

Политджойстик/Politjoystic
Это последняя серия этого кейса. Дадут и самолеты, и ракеты, и вве-

дут свои войска, по крайней мере в западные области Украины. А что 
им еще делать? Они проигрывают сражение. Неожиданно, что имен-
но Макрон это озвучивает. Хотя, что ему терять? У него второй срок на 
посту президента в отличии от Байдена. Вот «глубинное государство» 
ему и поручило испугать нас.

Логика Маркова
Президент Ф ранции Макрон заявил, что страны ЕС обсуждают офи-

циальную отправку своих войск на Украину для войны против России. 
При этом он добавил,   что «никто не хочет воевать против русского 
народа» и «ЕС делает все, чтобы не допустить эскалации». 

Но отправка войск на Украину это и резкая эскалации и война про-
тив русского народа.

России правильно бы ответить. В том духе, что отправка войск на 
Украину может закончиться необходимостью ударов по территории 
тех стран, которые отправляют свои войска. 

Вообще, чем больше Россия проявляет сдержанность, - тем больше 
враги России хотят эскалации.

Дмитрий Медведев
У людей случаются разные недуги.
Вот у кого-то бывает недержание мочи. Про других, склонных к не-

обдуманной реакции, говорят «моча в голову ударила».
А вот у действующего президента Ф ранции, верховного главноко-

мандующего вооружёнными силами Ф ранции и князя Андорры Эм-
мануэля Жана-Мишеля Ф редерика Макрона приключилось сразу две 
проблемы: сначала ему, вероятно, ударила в голову моча, а затем про-
изошло недержание речи. 

Он заявил, что Европе для безопасности нужно поражение России, а 
потому следует отправить нацистам в Киеве ракеты повышенной даль-
ности и рассмотреть вопрос ввода в зону СВО войск отдельных госу-
дарств НАТО. Вкупе с недавним желанием поделиться ядерным арсе-
налом Ф ранции со всеми желающими европейцами, похоже, недер-
жание речи у Макрона стало затяжной и болезненной проблемой. Не 
бережёт себя обладатель ордена Почётного легиона. Или рацион пора 
сменить: устрицы и шампанское – вещь хорошая, но ведь не мальчик 
уже. Словесный энурез в его возрасте опасен.

Да и окружающим не нравится. Запах, знаете ли…

Логика Маркова
На совещании в Париже не было ни одного слова о мире. Только о 
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войне. Только о том, как добить Россию. Об этом рассказал премьер 
министр Словакии как о разочаровывающем признаке. 

Это свидетельствует, что никакой мир на Украине сейчас не возмо-
жен, поскольку одна сторона - НАТО, США, ЕС, не хотят мира, а хотят 
только войны и победы над Россией.

ZERGULIO
Некоторые виды помощи для Киева могут потребовать присутствия 

военных на территории Украины без участия в конфликте (с) глава МИД 
Ф ранции

Поставляют на Украину оружие, технику и боеприпасы, обеспечива-
ют разведданными, обучают военных, посылают наемников, финан-
сируют. И при этом «в конфликте не участвуют». 

Теперь военных открыто посылают - и снова не участвуют. Умно! 
Надо по Ф ранции нанести ядерный удар. Как только ракета ушла - 

она уже не наша. А значит это не Россия нанесет удар, оно само.

АДЕКВАТ Z
В ночи, на экстренном парижском сходняке по вопросу, как спасти 

хохлов, зазвучало открытым текстом: не исключают ввода на хутор во-
йск НАТО, хотя и не договорились об этом прямо сейчас. Началось ше-
веление на тему, о которой два года боялись даже заикнуться. Шеве-
ление стоит приветствовать сразу в нескольких отношениях.

Во-первых, оно началось в ясном понимании, что чубатая тушка 
близка к последнему издыханию, и с идеями, как еще не дать ей из-
дохнуть, крайне небогато. (Наскрести по миру снарядов и сляпать но-
вую «коалицию», про ракеты - это, чтобы не было неясностей, при-
парки мертвому по обоим пунктам, ни исхода, ни даже хода процес-
сов изменить не способные даже в том весьма неочевидном случае, 
что по обоим пунктам у противника получится вообще все.)

Во-вторых, начало этого шевеления должно будет стимулировать в 
разрезе каждой конкретной страны гораздо более углубленное, чем 
до сего дня, погружение в вопрос, чем и кем данной стране воевать с 
нами по-взрослому. Ответ на этот вопрос, если только не врать самим 
себе тотально, довольно очевиден буквально для любой вопрошаю-
щей страны. Поскольку за последствия, если что, непосредственно от-
вечать предстоит не политикам, а генералам, из последних должны 
будут публично попереть тонны обжигающей правды о боеготовности 
вверенных армий, гораздо более концентрированной, чем раньше. С 
нескрываемой целью повиснуть у дегенератов на руках всем весом.

В-третьих, глубокий внутринатовский раскол по предмету, в том чис-
ле в ясном понимании собственной немощи,  не то что неизбежен, он 
уже начался. Словаки еще до начала сходняка заявили: мы тут сразу и 
заведомо не при делах. Чехи, уж на что швейки, отморозились в близ-
ких выражениях на самом сходняке. Венгры вслух вроде не высказы-
вались, но их позиция очевидна с самого начала. И этими тремя заве-
домо и далеко не ограничится: отбрехаться от планов самоубийства 
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на самом берегу предстоит еще многим. 
И в-четвертых, на фоне сильного социального разогрева повсемест-

но по европам, идти на спад которому не с чего, а расти очень есть 
куда, идея большой войны с русскими сейчас влетит в ширнармассы, 
как пачка дрожжей в нужник. Особенно по мере того, как начнут ши-
роко осознаваться ее масштаб, методы ведения и  последствия. А про-
тесты на почве того, что жить хочется - это явление качественно иное, 
чем сегодняшние протесты на почве того, что жить стало несытно и 
неуютно.

Резюмируя: начавшееся шевеление имеет очень много шансов стать 
могильщиком самому себе. Укрепив, так сказать, табу методом от про-
тивного. И тем самым напомнив запустившим шевеление дегенера-
там: где не можешь, там и не хоти. Не хоти ничего, кроме более или 
менее смиренного принятия той реальности, которая уже на пороге.

И отдельно сейчас надо будет последить за характером и интенсив-
ностью официальной реакции с нашей стороны. По самой меньшей 
мере по ней поймем серьезность нашего отношения ко всему огла-
шенному.

Логика Маркова
Макрон советуется с Наполеоном, как лучше Ф ранции воевать с Рос-

сией. Наполеон ему советует вообще не воевать. Макрон Наполеону 
не верит, но верит, что он, Макрон, хитрее Наполеона.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
У них сейчас идет дискуссия. Запад рассчитывал нас истязать и одо-

леть, погрузить в хаос с помощью ВСУ. Но у них ломается модель по-
ведения, они видят, что у нас - и на фронте успехи, и серьезный пере-
лом общественного мнения. Все больше из подчинения выходят тре-
тьи страны, которые зависели от США и их союзников.

И главное, есть ненулевая вероятность потерять Украину, а значит, 
придется отвечать за все, что они сделали. За тайные базы ЦРУ, кото-
рые развернули вдоль российской границы, биолаборатории по пери-
метру бывших советских республик. За множество преступлений, ко-
торые они совершили до начала СВО, придется отвечать в междуна-
родных инстанциях.

Байки из Спасской Башни
«Нет, так не получится, господа Сунак, Шольц и Макрон. Поверьте 

мне, рыцарский роман про славных дел короля Артура будет оборван 
на самом интересном месте, когда наш Ланцет прилетит к обедне 
благороднейшему Ланселоту и его бесстрашным, но не бессмертным 
дружкам - рыцарям Круглого стола. Ничего не поделаешь. Придётся 
вас всех убить».

Дмитрий Рогозин, сенатор Совета Ф едерации
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РИА КАТЮША
Вообще, асимметричный ответ, как писал ранее уважаемый Юрий 

Баранчик – это удар если не по Парижу, то по Марселю, как бьют фран-
цузские ракеты по Крыму с перспективой ударов по другим русским 
регионам. 

Но да – это угроза Третьей Мировой и у нас никто на такое не пой-
дет. Потому скорей всего, будем помогать Африке бороться за незави-
симость, которая сильно бьет по экономике Ф ранции. Беда в том, что 
Макрону в общем-то плевать на экономику Ф ранции, как и Шольцу – 
на экономику Германии. 

Им и на свои народы плевать – они оба, как и большинство евро-
пейских лидеров, ставленники глобалистов и временщики, которые 
скоро уйдут на пенсию. Чай не Де Голь, Меркель или Путин с товари-
щем Си. И вот тут, как они будут жить на пенсии и кем будут после пре-
зидентства, зависит от их «правильного поведения» сегодня. 

Так что работать над ответами им надо, но надеяться на некое са-
мостоятельное мышление, помимо прописанной им программы, не-
сколько наивно.

Логика Маркова
Ф ранция возмущена угрозами Макрона отправить французские во-

йска на Украину для войны с Россией. Оппозиция требует чтобы не-
медленно парламент Ф ранции собрался и осудил заявления Макро-
на.

Александр Ходаковский
Макрон развыступался - нельзя дать России победить в войне. Па-

шинян сделал крен в сторону Запада и намерен приобрести во Ф ран-
ции вооружение для Армении, параллельно заявляя о выходе из ОДКБ. 
Туркменистан принимает Генерального секретаря ОБСЕ и анонсирует 
проведение ряда мероприятий в 2024 году,  направленных на укре-
пление безопасности ...Европы, - что, в принципе, тоже означает сме-
ну вектора с востока на запад... А попутно с внешними процессами 
Россия полнится элементами, чуждыми русскому сознанию и русской 
культуре, в лице трудовых мигрантов, которые пока ещё представля-
ют из себя разрозненную массу, но с учётом того, как воспряли има-
мы с горящими глазами, - долго этой массе без окормления оставать-
ся не придётся.

Обстановка, как вы сами понимаете, не простая. Оппозиция гово-
рит, что пока Путин у власти - перспективы у неё слабые. Но, как мы 
с вами можем наблюдать, - тоже не сидит сложа руки. Точнее, запад 
любовно растит новые кадры, как ещё один фактор дестабилизации.   
Что в такой ситуации делать?  Наверное, вывод напрашивается оче-
видный, и даже нет необходимости его озвучивать.

АДЕКВАТ Z
Ожидаемо не заставила себя ждать официальная реакция на па-
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рижскую хрюканину, что ввод натовских войск не исключен. Песков 
в довольно ровной тональности заметил, что прямое столкновение 
НАТО с Россией в этом случае будет не вероятным, а неизбежным, что 
на той стороне надо понимать всем и с самого начала. Д.А. Медведев 
поверх этого не добавил ничего принципиального, а просто констати-
ровал, что Макрону ударила в голову моча.

Общее впечатление от реакции: противнику весьма сдержанно по 
форме (когда, в частности, Медведев говорит про ударившую в голову 
мочу, это вполне сдержанно), но вполне недвусмысленно по существу 
повторили про и без того очевидные последствия. Дальше противник 
с этим освеженным знанием живет так, как умеет. Равно как и с пони-
манием, что напугать нас своей хрюканиной не получилось, повлиять 
на наши планы и цели тем более, а встречать его так, как заведено от 
пращуров, готовы не колеблясь.

По всем признакам, включая на удивление единодушную реакцию 
со всех краев французского политического спектра, получается так, что 
Макрон метким по обыкновению  выстрелом поразил собственное 
полужопие, поставив себя в позу, когда остается либо эскалировать, 
либо обтекать под перекрестным огнем со всех сторон (и это еще не 
включилось благодарное население). Ему, впрочем, не привыкать.

Логика Маркова
Какие войска НАТО будут посланы на Украину воевать с Россией? 

Наиболее вероятно, что это будет коалиция в составе Британии и Поль-
ши как основных. К ним присоединятся войска Эстонии, Латвии, Литвы, 
Дании, Канады, Румынии, Швеции. Прежде всего они будут использо-
вать спецназ, технических специалистов по обслуживанию сложной 
военной техники типа ПВО, инженерные войска, тыловые войска для 
восстановления техники, военно-техническую разведку. 

Они надеются, что в ответ армия России не будет наносить удары 
по их территории, а только по их военными на территории Украины.

Логика Маркова
После заявления Макрона о том, что страны НАТО и ЕС планируют 

отправлять свои войска на Украину для войны с Россией, последовал 
взрыв возмущения во всех европейских странах.

Ответом на этот взрыв возмущения стали заявления от лидеров поч-
ти всех европейских стран, что они точно не планируют отправлять 
свои войска на Украину и не собираются прямо воевать с Россией. 
Даже Польша это заявила. 

Получается, что один Макрон что ли обдумывает послать войска 
на Украину? Нет. Уверен, что на первой линии Британия и Польша. Но 
взрыв возмущения был настолько большой, что их правительства сда-
ли назад.

Игорь Караулов
Что касается Макрона, который собрался послать войска на Украи-
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ну, можно сказать, что свободные войска у него по крайней мере есть.
Те, которые прогнали из Западной Африки.

Образ будущего
Заявления Макрона о желании вступить в неравный бой с ВС РФ  

стоит трактовать не как предупреждение или освещение фактов. 
Так защищаются нападением для внутреннего потребления. Про-

игравший африканский трек мальчик решил из-под юбки своей учи-
тельницы показать маскулинность для французских фермеров, кото-
рые вот-вот снесут его власть во Ф ранции.

Поражающие своей жестокостью по тем же причинам действия 
французской полиции против аграриев и полный нокдаун правитель-
ственного квартала Брюсселя вынуждают выкормыша Ротшильдов не-
сти дикую чушь о возможных миссиях солдат стран НАТО на Украине. 

На самом же деле в ближайшие 24 часа все страны ЕС и НАТО, за ис-
ключением Великобритании, объявят, что не рассматривают отправку 
своих солдат в незалежную. Макарон же будет искать новые точки для 
хайпа, пока он он проигрывает борьбу производителям сельхозпро-
дукции и клопам Парижа. Контрразведка Ф ранции в пятницу присла-
ла отчет в Елисейский дворец, в котором подвергается сомнению и 
успешность и безопасность проведения летней Олимпиады и конста-
тировали высокий уровень террористической опасности. Букмекер-
ские компании США и Великобритании уже начали принимать ставки 
на отмену Олимпиады в Париже и на ее срыв сразу после открытия 
олимпийских игр. Тут и не такое запоешь. Ждем заявлений Макрона 
о личной готовности идти воевать за доходы Зеленского. А пока фран-
цузский президент и лидер партии геронтофилов Парижа кривляется 
на камеры с нелепыми заявлениями, ВСУ потеряли за начало 2024 3% 
своей территории, которой владели до начала контрнаступа.

Политджойстик/Politjoystic
Разделение Украины, как территории противостояния между НАТО 

и Россией теперь после слов Макрона - данность. 
...
Именно территории, а не государства. Когда глава Ф ранции от име-

ни других стран говорит о введении войск без согласия властей Укра-
ины, то это означает, что субъектности Украины, в смысле суверени-
тета, нет. Нет потому, что Ф ранция, США и тд купили его за поставки 
оружия.

...
Права граждан Украины? Не, не слышали. Законно ли это с точки 

права Ф ранции и других стран? Надо спросить у ООН. Про права Укра-
ины спрашивать не надо.

Пинта разума
Ввод войск стран Евросоюза на Украину будет осуществляться так, 
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чтобы по возможности избежать их участия в боевых действиях с рос-
сийской армией. Скорее всего, на первом этапе те страны, которые 
будут участвовать в этой операции, объявят о начале миротворческой 
миссии и желании создать на правом берегу Днепра зону безопасно-
сти. При этом все наличные силы ВСУ после ввода европейских войск 
будут переброшены с Правобережья на левый берег. 

Ключевой район развёртывания войск ЕС - это районы Одессы, Ни-
колаева и Херсона. Стратегической целью при этом станет обеспече-
ние доступа послевоенной Украины к морю и блокада Приднестро-
вья с целью использовать возможность проведения военной опера-
ции против ПМР для шантажа России в ходе переговоров о будущем 
Украины. 

Другим районом развёртывания станет участок белорусско-украин-
ской границы от Польши до Днепра с целью недопущения российско-
го наступления с северного направления. Возможно также создание 
отдельной зоны безопасности на Западной Украине и в районе Киева 
(в том числе и в городских районах на Левобережье). 

В принципе для этого достаточно небольшой группировки войск 
численностью порядка 30-50 тыс., поскольку вступать в прямое про-
тивоборство с российскими войсками она не намерена и весь расчёт 
строится на том, что политическое руководство России не решится на-
нести по ней удар и согласится на «заморозку» конфликта на Украине 
де-факто. 

С точки зрения заявленных целей СВО такой сценарий означает од-
нозначное политическое поражение Москвы. То есть в этом случае её 
фактическим результатом станет приобретение порядка 20% терри-
тории Украины, но и только. Никакой денацификации при таком рас-
кладе не состоится - нынешний украинский политический режим бу-
дет законсервирован надолго. Равно как и про демилитаризацию сто-
ит также забыть. 

Скорее после остановки боевых действий Украину начнут нашпиго-
вывать оружием. И Россия получит на своих западных границах глубо-
ко враждебное государство, поддерживаемое экономической и воен-
ной мощью Европейского союза. И разумеется на его территории бу-
дет развернута вражеская военная инфраструктура. 

Избежать такого сценария можно только одним способом: чётким 
и недвусмысленным заявлением, что Россия будет считать себя в со-
стоянии войны с любым государством, которое отправит свои войска 
на Украину. И не остановится перед применением в его отношении 
любого оружия, включая и ядерное. 

Именно такого развития событий и боятся европейские государства. 
Поэтому консенсус на вчерашней встрече в Париже и не был найден. 
Более того, уже пошли заявления от отдельных европейских стран о 
невозможности отправки войск на Украину. В частности, об этом зая-
вила ключевая для успеха подобной операции страна - Польша. 

Тем не менее, если Москва будет хранить многозначительное мол-
чание, то тем самым хуже сделает только себе. Политическое предо-
стережение должно быть озвучено, но а в качестве военного нужны 
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масштабные ядерные испытания на Новой Земле, которые должны 
были произойти ещё позавчера. Потому что сдерживание эффектив-
но только тогда, когда осязаемо.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
По поводу Макрона не стоит забывать, что этого левого подонка 

поддерживает меньшинство французов, а переизбираться он за счет 
огромных денег и влияния Ротшильдов, которые блокируют вокруг 
него прочих левых либералов. И это его последний срок. Да и Рот-
шильд только что отправился в мир иной. Кроме омерзительной во-
инственной левацкой Ф ранции, есть еще правая Ф ранция которая лю-
бит Россию и поддерживает русских.

А еще французам стоит подумать вот о чем: Россия будет защищать-
ся всеми средствами, не только ядерным оружием. И самое простое и 
эффективное из этих средств - мгновенная радикализация арабо-аф-
риканской исламской молодежи, которая уже несколько раз прошлась 
катком по французским провинциями. 

Макрону иногда лучше жевать, чем говорить.

Сергей Миронов
💥💥Европа, провоцируя войну с РФ , наступает на старые грабли, а по-

лучит по лбу кувалдой!
Возможное военное участие европейских стран в конфликте на Укра-

ине неминуемо приведет к войне с РФ , что самым пагубным образом 
скажется на их безопасности и процветании.

💥💥 На протяжении многих веков европейцы, будь то немцы, францу-
зы, шведы или поляки, под тем или иным предлогом пытались нане-
сти поражение России, силой принудить ее к чему-либо. И даже когда 
им казалось, что они добились своего, Россия обязательно возвраща-
лась еще более могущественной. Сегодня очевидно, что лидеры ев-
ропейских стран историю не учили. Они то ли делают вид, то ли дей-
ствительно не понимают, что отправка европейских солдат на Укра-
ину под любым флагом неминуемо приведет к конфликту с ядерной 
державой. С самыми разрушительными для них последствиями. Ко-
му-то очень хочется дойти до абсурда, чтобы Россия, освободившая в 
прошлом веке Европу от нацизма, сегодня вступила с ней в войну из-
за того же самого нацизма.

💥💥 Сначала Вашингтон развязал войну с Россией руками украинских
неонацистов, но те уже не справляются. Поэтому теперь в сознание ев-
ропейских обывателей через их руководителей вбрасывается мысль 
о неизбежности прямой войны с Россией. Но почти все европейские 
страны – члены блока НАТО, на вооружении которого есть ядерное 
оружие. А значит, у России не будет другого выбора, кроме как защи-
щать себя всеми доступными средствами.

💥💥 Россия – это часть Европы, нравится это кому-то или нет. Значит,
надо считаться с интересами друг друга, в том числе с законными ин-
тересами России и русскоязычных жителей на Украине. Если вместо 
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этого кто-то хочет избавиться от неудобного соседа, то до добра это 
не доведет. Мир без России России не нужен. То, что делают европей-
ские лидеры сегодня, – большая историческая ошибка. Они наступа-
ют на старые грабли, но получат по лбу кувалдой.

Политджойстик/Politjoystic
Секундочку. То есть, Макрон взбесившийся идиот? Как так? Он же 

президент Ф ранции. Страны с ядерным оружием. 
...
Генсек НАТО Расмуссен: у альянса нет плана направлять своих во-

енных на Украину.

Логика Маркова
Макрон сдал назад после всеобщего осуждения его слов во всей Ев-

ропе, что Европа обсуждает послать свои войска на Украину. Министр 
обороны Ф ранции заявил, что Макрон не то имел ввиду, - по класси-
ческой формуле Макрон отполз. Правда за несколько часов Макрона 
успел поддержать его премьер министр, который подтвердил, что от-
правка войск реально обсуждалась.

В общем ясно, - тайно это они обсуждают, а публично признаться 
боятся.

Пинта разума
В то время как многие европейские страны поспешили открестить-

ся от «плана Макрона» по вводу войск на Украину, Великобритания 
подчеркнула, что не планирует широкомасштабного размещения во-
йск на территории этой страны. То есть британский контингент в зоне 
СВО всё же может появиться. 

В связи с этим нельзя исключить, что Лондон может пойти на про-
вокацию и попытаться втянуть НАТО в прямой конфликт с Россией. Как 
это может выглядеть на практике? Например, небольшой британский 
отряд сосредоточится в Румынии и пересечёт границу с Украиной, за-
няв позиции в районе Одессы и Николаева. 

Почему там? Потому что для Великобритании критически важно не 
допустить отрезания Украины от моря. И присутствие британских во-
йск в Одесской и Николаевской областях могут служить гарантией того, 
что российская армия не будет ставить их под контроль. 

Возможно, именно так полагают в британском Генеральном штабе, 
и насколько это соответствует действительности - зависит только от 
Москвы. Если она не рискнёт ударить по британским войскам на Укра-
ине, вместе с ними вскоре встанут французские, польские (несмотря 
на все противоположные заявления), румынские и другие военные. 

Если же удар по британцам в случае ввода их сил на Украину будет 
нанесён, то количество желающих воевать напрямую с Россией силь-
но поубавится. В общем, отвечать на провокацию нужно опережаю-
щей эскалацией, чтобы пресечь её в зародыше. Иначе потом речь уже 

https://t.me/politjoystic/36760
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будет идти о мировой войне.

Чисто для фиксации
По поводу очередной публичной активности Макрона у нас стран-

ный шум, совсем не имеющий отношение к реальности. Макрон дра-
пирует в данном случае действительно предпринимаемые  Великобри-
танией попытки сколотить  «ограниченный контингент» для отправки 
на Украину. Так что если у Макрона по этому поводу «консенсус пока 
не достигнут», то вот у Лондона такой консенсус вполне может накле-
вываться. 

Россию ввод этого «ограниченного контингента» иностранных во-
йск на Украину полностью устраивает. Это позволит заморозить ситу-
ацию по «корейскому варианту», полностью исключив разного рода 
«самодеятельность» Киева по ударам вглубь страны и начать «растяги-
вание» Вашингтона и Лондона в этой прокси-войне по разным углам. 

Сейчас Вашингтон в своей активности на Украине прикрывается Лон-
доном, а Лондон прикрывается глупым популистом Макроном. Так 
быть не должно. Все западные игроки должны нести собственную от-
ветственность за манипулирование Киевом, а не кивать друг на друга.

Русский инженер
То что мы видим, это вербальные инвестиции, попытка обменять 

слова на какие то физические действия. 
Правда есть нюансы, во Ф ранции наблюдается сильнейшая инфля-

ция ее словесных инвестиций, особенно на фоне результатов в Афри-
ке. 

А ведь неплохая страна была когда то. 

Сладков+
БУДУТ ЛИ СТРАНЫ НАТО ВВОДИТЬ СВОИ СИЛЫ НА УКРАИНУ? 
Если это миротворческая операция, значит формат «принуждения 

к миру». Согласны ли НАТОвцы принуждать силой Россию? Это война. 
Воевать никто не хочет. 

Если это «просто создание небольших баз НАТО на Украине» — тоже 
не пойдет, Запад предупрежден, Россия будет стрелять по НАТО, это 
опять война. Не пойдет. 

Скорее всего, это попытка односторонней легализации (для Запада) 
мелких аналитических, разведывательных и командных групп амери-
канцев и европейцев на Украине. 

Для нас они нелегальны в любом случае, и по-прежнему Запад бу-
дет нести потери на Украине, до нашей победы. Я так думаю.

Холмогоров
Ф ранция - демократическая страна. Ф ранцузы дважды на свобод-

ных выборах избрали своим лидером Макрона, имея возможность 
избрать Ле Пен.

https://t.me/plutovstvo007/3610
https://t.me/rusengineer/2977
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Вся ответственность за последствия - потоки гробов, убытки, разру-
шения и ядерную ракету в Реймс - будет лежать на французском наро-
де. Жаловаться тут не на кого.

Впрочем, пока не поздно, есть время удавить гаденыша.

ЖИВОВ Z
Прибалты угрожают Калининграду
Утром Макрон не исключил возможности отправки воинских кон-

тингентов отдельных стран НАТО для войны с Россией на украинском 
театре военных действий.

Чуть позже посол Литвы в Швеции заявил, что Балтика теперь вну-
треннее море НАТО, и если Россия посмеет бросить альянсу вызов, Ка-
лининград будет «нейтрализован» первым.

К этой угрозе стоит относиться серьезно, не смотря на то, что ее оз-
вучивают маленькие политические клоуны восточного фланга НАТО.

У меня только один вопрос: нейтрализовалка-то у Вас точно вырос-
ла, черти?!

Политджойстик/Politjoystic
Воры? Да воры.
...
Нам всё равно заберут ЗВР или нет. Они давно не наши с момен-

та размещения. Это же вопрос доверия к тем, кто печатает евро или 
доллары. Мы потеряем какое-то количество бумажек, а они потеряют 
веру в них. Что в итоге дороже? 

...
Бумажки без обеспечения (природных ресурсов) остаются бумаж-

ками без доверия, то есть со стоимостью в затраты на печать и толь-
ко. Вот к чему они делают шаг. И слава богу. Только у кого воруют-то? 
У себя.

ZАЩИТНИКИ
Навозный ответ
Сегодня утром группа активистов забросала мешками навоза с укра-

инскими флагами посольство Польши в Москве. Часть мешков ребята 
оставили у входа. 

Это можно считать ответом молодых российских патриотов на поль-
скую акцию (https://t.me/dwglavnoe/36826), в ходе которой поляки вы-
грузили кучу навоза перед виллой посла РФ  под Варшавой.

Мария Захарова
На днях у здания одного из дипломатических представительств Рос-

сии в Польше при попустительстве, если не поддержке, местных вла-
стей и в нарушение не только Венской конвенции, но и простейших 
норм морали, нравственности и гигиены прикормленные активисты 

https://t.me/zhivoff/13050
https://t.me/politjoystic/36763
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вывалили кучу со своим, видимо, основным продуктом интеллекту-
альной работы.

Сегодня в посольствах Польши и ещё одной страны ЕС, отличаю-
щейся отменной русофобией, – Швеции – получили зеркальный, сим-
метричный ответ от неравнодушных патриотов.

Российские удобрения, сколько бы вы их ни блокировали в портах, 
лучшие в мире. Теперь западные дипломаты могут наглядно убедить-
ся.

Гагаузская Республика
Срочно
💥💥Минобороны Молдовы рассылает по стране предписания пред-

приятиям — в течение 2 часов после объявления мобилизации пере-
дать военным автомобили и запчасти

Молдавские предприятия получают от Минобороны предписания, 
в которых говорится — в случае объявления мобилизации в течение 2 
часов они должны передать военным автомобили, запчасти и все не-
обходимое, что потребуется

Также предприятия обязали предоставить в Минобороны списки 
средств транспорта, которыми они располагают.

Кто там говорил что Молдова не готовиться к войне ???

Катехон
В Приднестровье опровергли новые просьбы о присоединении к 

России
«Эти слухи распространяют провокаторы. Еще в 2006 году 97% участ-

ников проведенного референдума проголосовали за независимость и 
сближение с Россией», — ответила зампредседателя парламента Га-
лина Антюфеева на распространяющуюся в СМИ Молдовы информа-
цию о  готовящемся на приднестровском съезде депутатов обраще-
нии к Москве с просьбой о признании республики и вхождении ее в 
состав РФ .

Слухи о возможном соединении с Россией распространяются затем, 
чтобы дать Кишиневу возможность ввести в Приднестровье войска. 
ВСУ также готовили провокации на границе с непризнанной ПМР в 
прошлом году с целью захвата склада российского вооружения в Кол-
басне, где также находятся войска РФ . Распространившаяся информа-
ция и реакция Минобороны и МИД России не дали им совершить те-
ракт.

С геополитической точки зрения, даже если Приднестровье хочет 
войти в состав России, сейчас это сделать крайне затруднительно, по-
тому что между РФ  и ПМР нет сухопутной границы. Вмешательство 
России в Приднестровье может быть только в том случае, если случит-
ся реальная угроза складу вооружения или силовой захват региона 
Кишиневом при помощи ВСУ. Но Москва и Тирасполь сохраняют дру-
жественные, сотруднические отношения, предупреждая друг друга о 

https://t.me/Republic_Of_GaGauZia/51673
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возможных угрозах.

Тот самый Олень🇷
💥💥Восстание зомби. Мистический сценарий на марше – мертвый 

экстремист Навальный продолжает свою борьбу против Путина. Тру-
пом Навального сейчас будут пытаться таранить кремлевские стены - 
похороны Навального назначены кураторами на 29 февраля. Это, ко-
нечно, «просто так совпало», что именно в день обращения Путина 
федеральному собранию (отдельный вопрос к тем, кто подсуропил 
отдать тело Навального именно в эти дни). 

29 февраля – раз в 4 года. Високосный год. Сакральная дата. К сло-
ву, в язычестве в этот день на Руси отмечали день самого злого бога 
- Кащея-Чернобога. Воплощения смерти, войны и всего самого злого. 
Примечательно, что ему приносили кровавые жертвы перед высту-
плением в военный поход - убивали пленников и рабов. Навального 
хоронят именно в этот день, и совсем не по христианской традиции - 
тут Навального пытались чуть ли не канонизировать в новомученики, 
но в реальности секта Навального действует как раз в антихристиан-
ской традиции. Чистый сатанизм.

Похороны Навального – точка сборки мобилизациии «политических 
зомби», и неслучайно, они пройдут на фоне исторического выступле-
ния президента. Силовики приведены в боевую готовность – на похо-
ронах ожидаются провокации и столкновения зомби с полицией. Го-
товятся. Совсем не просто так сегодня в России упали все мессендже-
ры. Хуситы, перерезавшие кабели в Красном море, тут совсем не при-
чем. 

Не сомневайтесь, что скоро известят, что тело Навального изучено 
независимыми экспертами, которые найдут следы отравления и на-
сильственной смерти. Пристегните ремни  - немножко будет трясти, в 
эти дни влетаем в зону политической турбулентности. Выборы скоро.

Умный еврей при губернаторе
Она несколько минут говорила. И эта речь была построена вокруг 

слова «ярость». Вот откуда оно берётся в её речи наряду со словами 
«злость» и «ненависть»? Это возможно только одним способом: если 
эта речь переведена с английского. И тогда слово «ярость» является 
абсолютно точным переводом того, что они хотели сказать. И я готов 
поклясться, что те слова, которые говорила Юлия Навальная в кадре, 
были написаны изначально, а затем хорошо, литературно, хорошим 
переводчиком переведены на русский язык. Потому что главной ау-
диторией этой речи являются не русские люди. А те, кто будет слушать 
это в англоязычном переводе и читать на англоязычных сайтах. И вот 
им эта речь зайдёт и покажется совершенно естественной. И даже, на-
верное, спонтанной,

– подчеркнул Перла.

МАРДАН

https://t.me/trueolen/940
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Вся движуха вокруг Хованского и Борисовского кладбищ, где вроде 
бы идет подготовка к похоронам Навального - повторение спецопера-
ции по организации похорон Пригожина.

Все произойдет совершенно в другом месте, объявлено о похоро-
нах будет постфактум.

То, что либеральное отребье будет этим обстоятельством безмер-
но разочаровано, в этом нет сомнений. Но мать хочет наконец просто 
похоронить сына. Это ее право.

У мерзавцев, для которых существует исключительно политическая 
целесообразность, использовать похороны в своих интересах точно 
нет ни единого шанса.

Логика Маркова
9 лет назад был убит Борис Немцов. 1. Убийство было организова-

но СБУ. 
2. Анна Дурицкая, любовница Немцова, которая была с ним в роко-

вую ночь, уехала на Украину. Была много лет под защитой СБУ. А на го-
норар за соучастие в убийстве Немцова она купила и записала на ро-
дителей сразу несколько квартир в Киеве вскоре после покушения. 

3. Цель убийства- вызвать массовый протест против Путина в годов-
щину воссоединения Крыма с Россией. Поэтому расстрел сделали пря-
мо перед Кремлём. 

4. Организатор покушения глава СБУ Валентин Наливайченко.
5. Наливайченко принял решение о покушении на Немцова, не со-

гласовав это с руководством из США. За самоуправство, за ликвидацию 
яркого проамериканского политика, Наливайченко был американца-
ми с позором уволен с поста главы СБУ. Не посмотрели на его заслуги 
в терроре первый, самый важный год после госпереворота.

6. Замысел Наливайченко вызвать массовые беспорядки полностью 
провалился, потому что воссоединение Крыма было очень популяр-
но, а Борис Немцов - нет. 

7. Борис Немцов был очень яркий политик и он рассматривался Ель-
циным несколько лет как преемник. 

8. По своим взглядам Борис Немцов на пике карьеры был очень 
близок к Путину. Борьба с олигархами и курс на Запад и суверенитет 
и русский патриотизм. Если бы Борис Немцов оказался президентом 
России, то в целом его политика была бы очень похожа на политику 
Путина. Только без команды из КГБ.

МАРДАН
Десять лет назад над Верховным Советом Крыма поднялся русский 

флаг.
Вежливые люди взяли под контроль Перекоп и Чонгар. «Поезда 

дружбы», которыми крымчанам и севастопольцам угрожали всякие 
мосийчуки, и другие дети Бандеры и внуки Шухевича, не пришли. 

Пришла Россия, которая забрала обратно своих людей и свою зем-

https://t.me/logikamarkova/10581
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лю.

Жанна Рябцева (прямо из Госдумы)
27 февраля 2014 года стало окончательно ясно, что Крым возвраща-

ется домой, в Россию. Ни щедрые обещания Киевской хунты, ни угро-
зы нацистов «Правого сектора», волю крымчан не сломили. А в оби-
ходе появилось словосочетание «вежливые люди», означающее силу, 
безопасность и справедливость. 

Мы живем в удивительное время, о котором будут писать в книгах 
и учебниках. И все мы с вами, вся Россия - на стороне добра и правды, 
что особенно важно. Потому что сила - в правде.

Николай Стариков
Всё думал, как называется новая, наступившая уже эпоха. 
Когда не у государства, а у движения могут быть баллистические 

ракеты. 
Причём, у государства откуда движение, таких ракет нет, а у движе-

ния есть. В ассортименте. 
Как же называется эта эпоха, когда офицеров НАТО на Украине нет, 

а есть одни наёмники? А потом действующие офицеры НАТО активно 
и в большом количестве тонут при дайвинге, бьются в бизнес джетах 
и автокатастрофах. 

Что за название должно быть у новой ситуации, когда случаются и 
эти и другие чудеса? 

Долго голову ломал - не придумал. Подсказали. Помог посол Изра-
иля в ООН. 

Израиль работает над предоставлением Украине систем раннего 
предупреждения о ракетных ударах и атаках беспилотников, заявил 
израильский постпред в ООН.

По его словам, в Израиле «рады поделиться потенциалом с украин-
скими друзьями».

Вот. 
Новая эпоха называется «поделиться с друзьями».
Или - «друзья поделились».
Не благодарите. 
И не обижайтесь. 
У всех есть друзья.

Умный еврей при губернаторе
ХУСИТЫ РЕЖУТ ПРОВОДА: «ЗАПАДНЫЕ ПАРТНЁРЫ» БЛИЗКИ К ПА-

НИКЕ
Хуситы сдержали обещание и повредили подводные интернет-кабе-

ли, связывающие Европу с Азией. Теперь «западные партнёры» близ-
ки к панике.

Повреждениям подверглись по меньшей мере четыре подводных 
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телекоммуникационных кабеля, соединяющих Джидду и Джибути. 
Они находятся в том самом «бутылочном горлышке» между Красным 
морем и Аденским заливом. Это кабели компаний AAE-1, Seacom, EIG 
и TGN.

Ситуацию прокомментировал политический обозреватель Царьгра-
да Андрей Перла. Для начала он призвал не особо ликовать.

Думаю, если бы удалось вызвать серьёзные сбои связи, об этом уже 
кричали бы все мировые СМИ. Так что, скорее всего, успех хуситов 
пока довольно ограниченный,

- говорит Перла.
Однако важен сам факт, что успех всё-таки имеется.

Русский инженер
Ящик Пандоры был открыт американцами с северными потоками, 

но оказывается в эту игру можно играть даже хуситам. Подводная ин-
фраструктура это дорого, долго, и специалисты для ремонта в штуч-
ных количествах.

Но «малчЫк сам уиноват»💥💥
Теперь кушайте не обляпайтесь

Николай Стариков
Хуситы повредили подводные кабели, связывающие Европу и Азию, 

пишут СМИ. 
Читаю этот заголовок. 
Он требует уточнения.
«Йеменские хуситы нанесли повреждения четырем подводным ка-

белям, которые обеспечивают интернет-соединение между Европой 
и Азией, сообщает израильское издание Globes.».

Вот теперь всё точно.
- Хуситы сами ничего об этом не говорят
-  За них любезно выступает СМИ Израиля и это единственный источ-

ник информации
- Мы узнаём о действиях хуситов то от них самих, то от западных 

СМИ. 
- Провели диверсию хуситы или кто-то другой, была ли она вообще 

или эта фейк -- мы не знаем.
- Создан иллюзорный инструмент, которым можно прикрывать лю-

бые действия в этом регионе. Никто ж не опровергнет.
- Подводные морские кабели -- это не леска или проволока, а тол-

стые массивные и защищённые конструкции.
- Иногда - даже вкопанные в морской грунт. Чтобы их повредить, 

нужно, как минимум, точно знать маршрут их пролегания с точностью 
до метра. С поверхности моря их не видно. Откуда хуситы знают точ-
ное месторасположение кабелей? У них мощная разведка? 

- Для повреждения кабелей нужна спецтехника для работы на глу-
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бине, опыт в погружениях и т.д...-- откуда это всё у хуситов?
- Авария привела к «серьезным сбоям» в работе интернет-соедине-

ния между *Европой и Азией*.»
Вот ведь не везёт. Опять страдают экономические связи между Ев-

ропой и Азией. 
Можно и короче сказать: между Китаем и ЕС.

МИГ России
💥💥💥💥Компания Seacom-global подтверждает факт повреждения под-

водного интернет-кабеля хуситами
Поврежден по крайней мере один интернет-кабель в Красном море. 

По словам представителя компании, контролирующей проблемный 
кабель, он был перерезан на глубине от 150 до 170 метров. Это про-
изошло в районе атак хуситов на суда и корабли. В Seacom отметили, 
что обрыв кабеля является «геополитически чувствительной пробле-
мой» и заявили о сложности проведения ремонта в области его про-
легания. Пока интернет-трафик перенаправлен через другие каналы.

Юрий Баранчик
Хуситы отказались от чести быть первооткрывателями подводно-ин-

фраструктурной войны
Хуситы опровергли свою причастность к повреждениям четырех 

подводных кабелей в Красном море, которые стали главной утренней 
новостью. Член политбюро движения заявил РИА Новости, что они тут 
ни при чем.

В это можно поверить, потому что поврежденными оказались кабе-
ли AAE-1, Seacom, EIG и TGN - между Джиддой в Саудовской Аравии и 
Джибути в Восточной Африке. Их повреждение привело к серьезным 
нарушениям интернет-связи между Европой и Азией, а среди основ-
ных пострадавших - страны Персидского залива и Индия.

Логики в такой диверсии никакой, потому что с Индией хуситы не 
ссорились, с Персидским заливом тоже имеет место некоторая нор-
мализация отношений. Поврежденные кабели мало связаны с амери-
канским или израильским трафиком, поэтому урон декларированным 
врагам хуситов тоже не нанесён.

Реальная причина неизвестна, но многое зависит от точного место-
положения кабелей: могли ли они быть повреждены одним условным 
якорем или же кто-то озаботился обрывами в разных местах и на раз-
ных глубинах. 

Тем же США или Израилю выгодно спихнуть на хуситов проблемы 
с региональным трафиком. Антихуситская коалиция никак не склады-
вается, а платить самим по 4 миллиона за каждую выпущенную по ко-
пеечному дрону ракету накладно даже для Пентагона.

Скурлатов live
Йеменские хуситы выполнили свою очередную угрозу, повре-
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див подводные коммуникационные кабели в Красном море, свя-
зывающие Европу, Африку и Азию.  Уничтожено 17%  от миро-
вого интернет-трафика. Оптоволокно принадлежит вражеским 
для хуситов и РФ  странам, отремонтировать его будет невозмож-
но пока существуют хуситы. Продолжайте работу, орлы. Быть До-
бру!                                                                                                                                           

Напоминаю, что «ответки» за взорванные США наши российские 
подводные магистрали («Северные поток») в Европе как не было, так 
и нет, а значит у Запада развязаны руки для дальнейшей эскалации 
против России с уничтожением нашего имущества по всему миру.

Андрей Медведев
Судя по тому, что хуситы режут подводный кабель, и совершенно без 

каких-то рефлексий сбивают американские разведывательные БПЛА, 
и лупят ракетами и дронами по американским кораблям, в йеменском 
диалекте арабского языка совершенно отсутствует идиома «красные 
линии».

Ефим Дикий: Вторая попытка
Обратил вннимание, что давненько не встречал в официозе выра-

жение «Красные линии».
Из чего делаю два вывода, вполне себе верноподданических.
1. Видимо, красные линии закончились — и это, надо полагать, весь-

ма хорошо.
2. Судя по всему, всё вообще настолько хорошо, что и никаких крас-

ных линий нет — и не надо.

А ещё я выгуливаю собак
Потому что, дорогой Ф има, никаких линий нам действительно не 

надо.
Бомбить надо. Ежедневно. До наступления победы.
А линий — не надо.

Юрий Баранчик
Очевидно, что в настоящее время все механизмы международного 

уголовного преследования работают только в интересах Глобально-
го Запада, в первую очередь – США. И привлечь Вашингтон, Лондон, 
а также Норвегию к ответственности за подрыв «Северных потоков» 
нет никакой возможности. Любое расследование в любой западной 
стране будет идти с одной единственной целью – не выйти на самих 
себя или же на хозяина в лице США.

Соответственно, у России только один способ поставить этих зарвав-
шихся наглецов на место. И даже не «око за око», а спросить в кратном 
размере. Сделать просто ужасное. Чтобы потом им неповадно было.

Ранее я писал об одном очень удобном месте в Северном море, где 
сходится и кабельная, и трубопроводная инфраструктура. Снести од-
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ним махом всю нефтегазовую подводную, надводную и прибрежную  
инфраструктуру Норвегии. А на побережье Британии - базу атомного 
подводного флота Ф аслейн и многое другое. Думаю, что побережьям 
Дании и Германии тоже сильно достанется.

Димитриев
Выяснилось, что кабели перерезаны на глубине свыше 150 метров. 

С трудом себе представляю, что это сделали йеменские ловцы жемчу-
га. Я писал про то, что Китай несколько лет назад начал вкладываться 
в технологии глубоководных кабелей. Вообще, мне кажется, что цель 
этих диверсий не спасение палестинского народа, а сами диверсии. То 
есть они решают задачу пресечения коммуникаций и демонстрации 
слабости Глобального гегемона в деле их защиты. Ведь как гласит на-
родная мудрость: что охраняешь, то и имеешь. Что имел запад (США 
сотоварищи)? На чем он поднялся много лет назад? Запад контроли-
ровал логистику, финансы и теперь цифровой мир. С логистикой про-
блемы, с финансами тоже прогнозы негативные. Остался цифровой 
мир. Предполагалось, что уже в ближайшем будущем весь мир под-
чинят себе западные цифровые монополии. Люди будут сидеть в соц-
сетях, контент им подберет искусственный интеллект. По улице будут 
ходить в маске, чтоб не подхватить новый вирус. Рождаемость редко 
упадет. Потребление будет снижено. В обеспеченных странах гаран-
тируют минимальный доход. В остальных дешевую еду. Воевать не 
будут - вместо этого будут играть, смотреть порно и оскорблять друг 
друга в комментах. На это были ориентированы западные военные 
стратегии, которые предполагали сокращение армии, выпуска воору-
жений и усиление когнитивных форм контроля. Зачем реально десят-
ки лет бомбить талибов, если можно им включить мобильную связь? 

Казалось, расчет идеальный. Да, были сложности типа китайского 
фаервола, но с появлением спутников Старлинк все это огоражива-
ние можно прорвать. Но сейчас мы видим, что у проекта есть изъян. 
Технологическую революцию можно остановить старой доброй вой-
ной. Можно сбивать спутники, топить корабли, резать кабели. И но-
вый дивный мир с цифровой монополией пока не наступит. Ведь циф-
ровой мир имеет только тот, кто его охраняет.

Образ будущего
Хуситы дотянулись до подводных кабелей. Сбой телеграма это его 

отголоски.

Украина не Россия🇷
Зампред комитета ГД по информполитике, председатель правления 

РОЦИТ Антон Горелкин высказал свое мнение по поводу сегодняшне-
го «цифрового локдауна»:

«По поводу сбоя, затронувшего не только Telegram, но и ряд других 
популярных онлайн-сервисов. Такие инциденты были и будут, по  са-
мым разным причинам: от человеческого фактора до хакерской ата-
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ки. Гораздо важнее, сколько времени занимает ликвидация сбоя, от 
этого зависит масштаб ущерба для российской экономики. Непростое 
время выдвигает серьезные требования к кибербезопасникам: они 
должны уметь работать слаженно и справляться с инцидентами мак-
симально быстро.

Очень занятно было наблюдать, как некоторые тг-каналы начали 
обвинять во всем государство. Опять та же песня про блокировку за-
рубежных ресурсов перед выборами и прочая конспирология. Даже 
тот факт, что сбои фиксировались далеко за пределами России, этих 
комментаторов не смущает: гранты сами себя не проедят».

BRIEF
Минцифры и Роскомнадзор проводят работу над установлением 

причины сбоя в Telegram, других сервисах и у операторов связи.

Псковская Лента Новостей
Главное для Минцифры и Роскомнадзора в ходе следствия — не вы-

йти на самих себя.

Царьград ТВ
В поисках узких мест: В Госдуме пояснили, почему «упал» Telegram
Как оказалось, в сбое ряда мессенджеров оказался виновен Роском-

надзор: там проверяли и перенастраивали шлюзы. Об этом рассказал 
зампред Комитета ГД по информационной политике, информацион-
ных технологиям и связи Антон Ткачёв.

«Падение» соцсетей объяснили тем, что проверялась работа новых 
технологий, ограничивающих доступ к запрещённым ресурсам.

«В рамках перенастроек Роскомнадзора ряд систем могут падать. 
Роскомнадзор провел эту проверку, чтобы понять, где есть эти узкие 
места, которые могут в будущем привести к возможной разблокиров-
ке какого-то из шлюзов или каналов», 

— рассказал депутат.

Кремлёвский безБашенник
Разве кого-то может удивить, что по поводу сегодняшнего масштаб-

ного сбоя в работе Телеграм и других интернет-сервисов зампред Ко-
митета Госдумы по информационной политике, информационным 
технологиям и связи Антон Ткачев утверждает одно, а другой Антон 
- тоже зампред этого же комитета - (который Горелкин) чуть ранее, 
да еще и - со смешочками,  утверждал едва ли не совершенно обрат-
ное? Рассинхрон наблюдается не в работе каких-то там шлюзов. Рас-
синхрон - он, в первую очередь, наблюдается в головах всех, хоть как-
то аффилированных с идеологами и исполнителями произошедшего, 
не говоря уж о последних, когда перед тобой стоит банальная задача 
«спрятать концы в воду». А если так - можно ли кому-то из официаль-
ных лиц вообще верить в излагаемые ими версии на тему «что же это 
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все-таки было»? То-то и оно. Когда придет время - истинную причину 
узнают почувствуют на себе все, и все сразу встанет на свои места..

Ещё не титры, но уже не фильм 🇷
Появился Союз 24 
И это наверняка хорошо и здорово, с набором союзников проблем, 

думаю, не станется, а кто будет тянуть это всё финансово? Кто эти ло-
комотивы перестройки?

Игорь Караулов
Мне как участнику Союза очень хотелось бы, чтобы мы были проек-

том Администрации Президента. Это сразу решило бы основные во-
просы. Но увы, это не так. Поэтому деньги придётся добывать не ради 
нашего личного благоденствия, а под конкретные проекты. То есть, от 
каждого по сверхспособностям. 

Моя сверхспособность, например, в том, что я могу сделать хоро-
шую поэтическую премию. Думаю, это сейчас нужно. А раз нужно, зна-
чит, найдутся и ресурсы.

Логика Маркова
Спецслужбы выкрали огромный массив документов из АПРФ , офи-

са Кириенко и выдали огромный материал со своими комментария-
ми. С бюджетами и фамилиями. Что интересно. 

1. Выглядит реалистично. 
2.  Главный вывод - все в АПРФ  делают правильно, системно. Мож-

но порадоваться эффективной работе.
3. Создана наконец редакционная группа из 15 человек, которая бу-

дет вести все проекты в сми на всех этапах. Ну наконец то! Чтобы не 
было больше позора типа фильма Свидетель. Давно я требовал соз-
дания такой группы.

4. Любимый тгк это Ридовка. 13 миллионов евро им бюджет на 3 
гола. Больше всех денег получает Соловьев. 1,5 миллиарда в год. 

5. Кристина Потупчик тоже в любимицах. Мария Бутина и Александр 
Малькевич.

6. Там вообще очень много подробностей по фамилиям, структу-
рам, бюджетам. Простой аудитории будет скучно. А самые заинтере-
сованные читатели - работники соседних департаментов и управле-
ний АПРФ . Ведь так то все засекречено. А здесь, от врагов, они нако-
нец-то узнают как реально работают их коллеги в соседних кабинетах 
и на других этажах. Очень полезно и увеличит эффективность работы 
АПРФ .

Под лед
Никита Журавель получил 3,5 года. 
Я вот почему-то уверен, что если бы его осудили в Волгоградской 

области, если не было перевода в Чечню и избиений на камеру, то это 

https://t.me/escshyonetitry/1525
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дело даже никто бы и не заметил.

Под лед
Ну и напоминаю:
1) Никита Журавель действовал по заданию спецслужб вражеского 

государства (в чем сам и признался буквально сразу же, ЕЩЕ ДО ПЕ-
РЕВОДА В ЧЕЧНЮ)

2) Поступок Никиты Журавеля был продиктован не идеологически-
ми убеждениями, а мелкой корыстью (в чем сам и признался букваль-
но сразу же, ЕЩЕ ДО ПЕРЕВОДА В ЧЕЧНЮ). 

3) Никита Журавель совершил преступление и должен понести за 
него наказание

4) Перевод Журавеля из Волгоградской области в Чечню также не-
законен

5) Избиение Журавеля тоже преступление. И если формально юри-
дически Адама Кадырова нельзя привлечь к ответственности в силу 
возраста, то превышение должностных полномочий тут очевидно. 

6) Рамзан Кадыров, как бы вам того не хотелось, не является рус-
ским националистом

7) Ни Z-спикеры в целом, ни русские националисты в частности не 
несут коллективной ответствености за поступки, что «Ахмата» в це-
лом, что Рамзана Кадырова в частности

8) Более того, подавляющее большинство, что Z-спикеров, что рус-
ских националистов открыто и публично крайне негативно отнеслись 
к избиению Никиты Журавеля

9) Если вы считаете обратное, то в таком случае все российские по-
литэмигранты несут коллективную ответственность за украинские те-
ракты на территории России и финансирование убийств граждан РФ 

10) Более того, в таком случае все российские политэмигранты не-
сут коллективную ответственность за преступления, произошедшие на 
территории Чечни до начала СВО. Ведь тогда почти все вы жили в Рос-
сии и ничего с этим не сделали (даже не осудили, вам было плевать).

🇷🇷 Джига на могиле
Подлёдная новость дня — русские националисты поддерживают 

жесткое судебное решение чеченского суда о 3,5 годах колонии доя Ни-
киты Журавеля за сжигание корана (поступок, действительно, глупый).

А откуда такая уверенность, что за словами Журавеля о том, что дей-
ствовал он по указке вражеских спецслужб не стоит товарищ майор? 
Может тогда и наказания в 37-38 за чистосердечные признания тоже 
релевантны?

А защищать товарища Начальника, это новый русский панк или но-
виопомодерн?

Логика Маркова
Журавель получил 3,5 года за сожжение Корана. Здесь некоторые 

https://t.me/podled/11272
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подбрасывают, дескать Журавель русский. Журавель предатель рус-
ских. Напомню, что Журавель сжёг Коран в сговоре с СБУ с целью раз-
жечь ненависть мусульман к русским. Чтобы русские и мусульмане 
убивали друг друга. В сговоре с террористической СБУ сделал это. Так 
что 3,5 года это ещё очень мягкий срок.   «Вырусь» так таких называ-
ют, предатель.

Логика Маркова
Движение русофилов проводит  Конгресс в Москве. 350 участников 

из 130 стран мира. Участие главы МИД России Лаврова, приветствие 
Путина.

Что это ? Кто это? Откуда это так вдруг? Спрашивают все политэкс-
перты и сми друг друга. И никто им не отвечает.

Умный еврей при губернаторе
НЕ СЕКРЕТНОЕ ОРУЖИЕ, НО АНАЛОГОВ НЕТ. ПОЧЕМУ ВЫИГРАТЬ ВО-

ЙНУ У РУССКИХ НЕВОЗМОЖНО
Международное движение русофилов – это поистине не секретное, 

а совершенно явное оружие России, защиты от которого у Запада нет 
и не может быть. Всё очень просто: эти люди говорят о России и рус-
ских правду. Противоядия нет.

Русский поэт Ф ёдор Тютчев в 1870 году – более полутора веков на-
зад! – написал великое, вечно злободневное и вечно пророческое:

Единство, – возвестил оракул наших дней, –
Быть может спаяно железом лишь и кровью...
Но мы попробуем спаять его любовью, –
А там увидим, что прочней...
Тогда, 154 года назад «оракулом» был Отто фон Бисмарк, желез-

ный канцлер создававшейся тогда Германской империи – той самой, 
что начала две мировые войны и в ходе одной из них объединила Ев-
ропу. Единство железом и кровью – метод, всегда используемый За-
падом и всегда с одной целью: вести войну против России и русских.

Сегодня слова Ф ёдора Тютчева как никогда актуальны, потому что 
Европейский союз и англосаксонские страны создали новый союз, что-
бы кровью и железом «сдерживать Россию» и «добиваться её страте-
гического поражения. А Россия в ответ объединяет все незападные 
страны мира и даже лучшую часть народов самого Запада, но отнюдь 
с помощью насилия.

Второй конгресс Международного движения русофилов в Москве 
– это, собственно, наглядный пример того, как и почему Россия это де-
лает, а также как и почему это получается. Потому что в ответ на по-
пытки «отменить Россию» Россия не отменяет Запад, а говорит о том, 
что он лишь одна из равноправных цивилизаций на Земле.

Объясняет Readovka
В Москве на конгрессе русофилов собрались делегаты из 130 стран — 

https://t.me/logikamarkova/10572
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Изоляция? Нет, не слышали
Спустя буквально 2 дня после годовщины начала СВО в российской 

столице на Ф орум многополярности и Конгресс Международного дви-
жения русофилов собрались сотни политиков, общественных, культур-
ных и религиозных деятелей со всех континентов, чтобы выразить со-
лидарность с Россией.

Как отметила официальный представитель МИД РФ  Мария Захаро-
ва, новая мировая архитектура уже сложилась. И в ней закрытые «элит-
ные» клубы, навязывающие западную повестку и пропускающие важ-
ные вопросы мимо ушей, попросту перестали быть для всего мира ав-
торитетными. Мир на основе доброй воли уже выбрал многополяр-
ность, главным флагманом которой является Россия — об этом гово-
рили, как об уже свершившемся факте.

Русофилы во всём мире по факту защищают интересы своих соб-
ственных стран, подчеркнул сенатор Константин Косачёв. Новые цен-
тры силы, сформированные в Азии, Африке, Латинской Америке, араб-
ском мире объединяются на основе общих традиционных ценностей, 
уважения к суверенитету и своим интересам.

Когда-то Британия объявила своими все моря и океаны, а Запад объ-
явил своим всё человечество, напомнил философ Александр Дугин. 
Но сейчас времена изменились. Отныне Запад — это всего лишь одна 
из провинций, которой приходится считаться с мнением других цен-
тров силы.

Кстати, представители Европы и США на мероприятиях тоже были. 
Они не побоялись санкций и преследований, открыто говоря о развя-
занной Западом войне на Украине, которую сейчас пытается остано-
вить Россия. 

И главное, что сегодня стало ясно — пропагандистам не удалось ис-
казить правду о происходящем, и всё больше людей поддерживают 
Россию в её стремлении к миру. Миру, где права и мнения всех стран 
будут уважаться, а колониальные амбиции навсегда ушли в прошлое.

AGDchan
Смена эпох всегда осуществляется через событие. Событие и есть 

неповторимый и не повторяющийся разлом времени. СВО это собы-
тие событий. Хребет однополярного мира хрустнул. От нас же потре-
бовалось куда больше, чем мы предполагали, на что рассчитывали. 
СВО, по сути, стала началом войны с НАТО. И если все сдвинется еще 
немного в этом направлении, нельзя исключить Конца Света, а это во-
обще абсолютное Событие. Но тут никто не знает наверняка. Только 
Господь. Мы живем под знаком события. Интервью Путина Такеру Кар-
лсону тоже стало событием, которое не покидает центра внимания 
людей всего мира. Прорыв альтернативной истины от ядерной дер-
жавы, ответственной за судьбу человечества - быть ему или не быть. 
Важнейшим событием стал Ф орум Многополярности 26 февраля 2024 
года в Москве. Два года с начала СВО, приближение к прямому стол-
кновению с НАТО. Три недели с момента интервью Такера Карлсона. 

https://t.me/Agdchan/14353
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Представители всех цивилизаций, религий, культур, континентов со-
брались в Москве, чтобы осмыслить контуры нового мира, в котором 
больше нет и не будет единоличной гегемонии Запада, мира без об-
щеобязательного либерализма, мира, окончательно опровергающе-
го тезис Ф укуямы о «конце истории». Грандиозное событие в сфере 
многополярной мысли с подчеркнутой эсхатологической и метафизи-
ческой составляющей. Такого не было не только давно, вообще никог-
да. Разлом времени надо глубоко понять, чтобы жить в нем, созидая 
будущее. В феноменологии есть понятие адумбрации. Оно означает 
тень будущего, отбрасываемую в настоящее. Со стороны настоящего 
это предвосхищение, предвкушение, антиципация. На Ф оруме Много-
полярности интеллектуальная элита человечества - России, Китая, Ин-
дии, исламской цивилизации, Африки, Латинской Америки, альтерна-
тивного Запада - предвосхитила, предвкусила многополярное буду-
щее. Будущее, основанное на духе,  справедливости, традиционных 
ценностях, нормальности и человечности.

 Подробности, думаю, последуют. Но то, что должно было произой-
ти, произошло.

Скурлатов live
«Пленных хохлов не брать! Только тотальное уничтожение на поле 

боя!» Таковая рекомендация всем членам и сторонникам моего Дви-
жения.

Но есть нюансы. Первое. Если уж взяли в плен по каким-то сообра-
жениям, то расстреливать, да ещё на камеру, как-то не совсем этично. 
Мы же христиане православные. Или вот другая ситуация - хохлы выш-
ли с белым флагом или договорились о сдаче по «Волне».  Таких тро-
гать не стОит, не смотря на всю колоссальную ненависть (и мою лично 
тоже) к подонкам, прибывшим по приказу зеленского на боевые по-
зиции против своего же этноса, выполняя нарративы стран НАТО и их 
союзников по уничтожению Русского мира, России и оставшихся рус-
ских.                                                                                                                                                                                         

Второе. Рекомендую пожурить ребят за расстрел пленных и зампо-
литам поработать, почитать мои методички ещё раз и простить. Доброе 
слово эффективнее, чем угрозы, если они действительно были, в чём 
сомневаюсь,  в отношении наших бойцов, заслуживающих всяческого 
уважения.                                                                                                                                                                                              

Третье. Предлагаю привлекать к Трибуналу тех россиян на ЛБС СВО, 
кто бродит по полю боя и призывает врага сдаваться в плен, рискуя 
собой и товарищами. Таковые персонажи и их подстрекатели должны 
караться за лжегуманизм и измену Родине.                                                                                                                                    

Четвертое. Конкретно «Русичу» предлагаю не понтоваться, а вклю-
чать голову, публикуя, являясь миниСМИ, подобные видео, взятые на-
верняка из украинских пабликов.

Военкор Котенок
Удивительная метаморфоза произошла с Игорем Димитриевым. До 

https://t.me/skurlatovlive/12833
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СВО был замечательный автор, много и по делу писал о ближнево-
сточной политике, о ситуации с мигрантами, давал дельные советы — 
например, по БПЛА (тогда их, кстати, никто не хотел слушать).

В начале СВО он заходил с одной из наших группировок под Киев, 
потом на какое-то время пропал, а затем полностью изменил свою 
позицию. То ли «стокгольмский синдром», то ли война так по башке 
ударила, но вместо конструктивной критики (зачастую очень меткой 
и своевременной) и адекватного анализа начались откровенные на-
падки на Россию и её Вооруженные Силы.

Характерный пример — реакция на кадры, где якобы запечатлен 
расстрел украинских пленных. Димитриев тут же безоговорочно при-
нимает украинскую позицию и начинает говорить о «спасении людей». 

С одной стороны, хорошо — всегда надо оставаться человеком. Но 
с другой стороны, есть тенденция — когда появлялись новости о рас-
стрелах пленных, но уже российских, Димитриев неоднократно объ-
являл это фейками, говорил о том, что никто этих пленных не мучил и 
не убивал. И такая разница, конечно, бросается в глаза.

Поэтому есть предложение — представляться не «русским ориента-
листом», а, например, «нерусским ориенталистом». Или украинским. 
Или либерально-рукопожатным. 

Либо снова стать тем «русским ориенталистом», которого уважа-
ли и к мнению которого прислушивались. Но тогда надо заканчивать 
подыгрывать врагам ради того, чтобы быть хорошим в глазах опреде-
ленной публики.

Димитриев
Во-первых, хотел бы поблагодарить Юрия Котенка за корректный 

тон публикации, что случается с его коллегами не так часто. Во-вторых, 
что он попытался исправить жанр публичного доноса. Мое уважение

По самой же теме я все понимаю, Котенок солдат информацион-
ной войны, в описанной проблеме исправить ситуацию на месте у ин-
формсолдат полномочий нет, можно все исправить в информацион-
ном пространстве - сказать, что все плохое это вражеская пропаганда. 
«Наши мальчики такого не могут...» Вы ещё спрячьте многочисленные 
публикации в российском телеграме с призывами убивать пленных. А 
то как-то странно выходит. Здесь вижу, там не вижу. 

Но у меня к Юре личная просьба: не мог бы ты по старой дружбе 
найти публикации, где я объявлял фейками расстрелы российских сол-
дат ВСУшниками? А то я сам найти не могу. Выходит, что это клевета?

Олег Царёв
Согласен с Игорем. Расстреливать пленных преступно, недально-

видно, наши тоже в плен попадают и не всегда по зависящим от них 
обстоятельствам, выживаемости им призывы расстреливать пленных 
не добавят, и от себя добавлю — не по-русски. 

«Стрельбой не заниматься, без нужды не стрелять; бить и гнать вра-
га штыком; работать быстро, скоро, храбро, по-русски! В дома не за-

https://t.me/russ_orientalist/16913
https://t.me/olegtsarov/10795
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бегать; неприятеля, просящего пощады щадить; безоружных не уби-
вать; с бабами не воевать; малолетков не трогать». /А.В.Суворов./

Если такие случаи происходят, то надо разбираться с каждым в от-
дельности. Но ни в коем случае не призывать эту практику распростра-
нять повсеместно, как здесь. 

Лев Вершинин
Замечания к актуальному вопросу. 
Большинство пленных оказались на войне не по своей воле.
Пленных, если уж взял, убивать нельзя.
Не заметить, что сдается, можно, но если уж взял, - нельзя.
Это аксиома.
Точка.
Но.
Всех подряд нельзя. А как же быть с гестаповцами, поименно из-

вестными извергами, бойцами частей SS, закордонными «псами во-
йны» и так далее? Особенно с учетом, что потом их могут обменять, 
выпустить после договорняка etc.

А их все равно, если уж взял, нельзя убивать. Надо, проверив и убе-
дившись, с кем свела судьба, случайно не заметить, когда они уйдут в 
побег, а когда уйдут, не поймать.  Равняясь на цивилизованных янки, 
которых, в данном случае, не упрекнешь.

При этом, разумеется, нельзя повторять ошибки, допущенные янки. 
Любой пиар факта непоимки гестаповцев, поименно известных из-
вергов, бойцов SS и так далее, ушедших в бега, есть и преступление, и 
ошибка, которая хуже преступления.

Не знаю, кто как, но лично я убежден: публикаторы таких сюжетов, 
вредящих репутации воинов-освободителей,  заслуживают военного 
суда с суровым приговором, а подразделение, где они служили, - рас-
формирования.

Владислав Угольный 🇷
💥💥Под Клещеевкой (оккупированная часть ДНР) от FPV-дрона погиб 

известный русский военкор.
Подробности позже. Мои соболезнования семье

Роман Сапоньков
Угольный повесил выдуманную версию о гибели военкора под Кле-

щевой чтобы привлечь внимание к размещённой через 5 минут ре-
кламе. 

Думаю, вопрос Угольного как эксперта закрыт навсегда.

Владислав Угольный 🇷
Источники подвели. Чтож, минус один источник... С кем не бывает.
Под Клещеевкой умер только один военкор, полгода назад, и не в 

https://t.me/dshrg2/1664
https://t.me/putnik1lv/7087
https://t.me/zola_of_renovation/7324
https://t.me/RSaponkov/7316
https://t.me/zola_of_renovation/7326
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биологическое смысле, а в профессиональном.
Сообщаю, что мне на этой войне важны жизни исключительно рус-

ских солдат. И с ними я никогда не шутил, и шутить не буду.
А с военкорами... Они сами создали идею «думного дуплета». По-

чему бы не поднять бабла на новостях о их убийстве вместо разгоняе-
мых ими новостях о сдаче позиций русской армией? Медиатизирует-
ся и то, и другое. 

Деньги за этот перфоманс были перенаправлены Савве Ф едосееву, 
чтобы он купил аптечек Штормам Зет на как раз таки Артемовском на-
правлении.

Это - самое важное.
Впрочем, этого гонорара для закрытия всех потребностей не хватит, 

так что можете присоединиться к сбору.

Marina Akhmedova
В Екатеринбурге пиарщика Ярослава Ширшикова осудили на два 

года. После теракта, в котором погиб Татарский, написал, что желает 
погибшему земли стекловатой, и ее же тем, кто на его творческий ве-
чер пришел. 

Самое ценное тут - фотография. Мне всегда хочется посмотреть на 
людей, которые так бесстрашно оправдывают теракты в сетях. Часто 
они оказываются именно такими, какими я их себе представляю. 

К слову, Ширшиков - активный участник протеста против строитель-
ства храма Екатерины в сквере. Тогда он тоже был активен в соцсетях, 
сыпал призывами и в 22-м не заметил, что времена поменялись. Без-
наказанное стало наказуемым 

Сыны Монархии
Насчет закрытия ютуб-шоу Гордеевой, из-за закона о запрете на по-

купку рекламы у иноагентов.
Во-первых, до СВО все российские либералы радостно отменяли 

русских патриотов  и националистов, везде, где только могли. Писали 
доносы в органы, та же Ася Казанцева отменяла лекцию Егора Про-
свирнина. Поддержка Новороссии после 2014 года реально стоила 
многим хорошим людям денег, выступлений, карьеры. 

Их просто выключало либеральное лобби из общественной жизни, 
мешало честно зарабатывать на жизнь.

Сегодня, когда государство начало во многом опираться  на патрио-
тов и здоровый русский национализм, для либералов стало неприят-
ным сюрпризом, что культура отмены может работать и в их сторону. 

Смешно смотреть, как сейчас верещат русофобы «сегодня пришли 
за нами, завтра придут за вами. нельзя поддерживать любые репрес-
сии». 

Они же сами аплодировали репрессиям против патриотов с нацио-
налистами, часто бывали их инициаторами, если имели рычаги влия-
ния.

https://t.me/Marinaslovo/7973
https://t.me/SonOfMonarchy/15169
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Сегодня маятник качнулся в русскую сторону, и надо сделать так, 
чтобы он завис тут навсегда. А для этого нам нужно повсеместно от-
менять русофобов и заукраинцев. 

Они должны быть маргиналами и персонами нон грата в нашей стра-
не и нашем обществе. Наказания предателей Родины - это не репрес-
сии, это самооборона государства и народа от паразитов, что стремят-
ся нас уничтожить.

 Во-вторых, я рад, что закон об иноагентах из пустышки становит-
ся рабочим инструментом борьбы с русофобией. Помните, когда он 
лишь раздавал плашки, как иноагенты друг перед другом хвастались 
своим статусом и хохотали, что им все равно ничего не будет.

Что-то сегодня им не до смеха, когда стали арестовывать их счета с 
активами и пережимать все источники заработка в России.

 В-третьих, выяснилось, что люди, ненавидящие России вроде Гор-
деевой, Лошака или Акунина, не могут заработать вне России. Пара-
докс, эти твари пытаются нажиться на тех, кому желают смерти и раз-
вала страны. 

И раз в России остались тупые рекламодатели, которые на третьем 
годе СВО закупают рекламу и интеграции у блогеров, работающих на 
наших врагов, типа Гордеевой, Дудя, Варламова, значит, надо законо-
дательно дать им по башке. Что, к счастью, и сделали.

Вышло здорово, сейчас без российских рекламных денег, вслед за 
Гордеевой будут один за другим схлопываться либеральные антирос-
сийские пропагандитские проекты. А западных грантов явно на всех не 
хватит. Из сотни блогеров-русофобов выживет человек 10, кого возь-
мут на зарплату западные спецслужбы.

Судьба остальных  - мыть полы тбилисских фемкафе и тель-авив-
ских гей-баров. 

На кусок просроченного хачапури и пресный ошметок мацы, воз-
можно, хватит. Но хлеба с икрой за русский счет им больше не видать)

Запомните, хороший русофоб - нищий, больной  и всеми забытый 
русофоб.

ИА Регнум
В Москве суд приговорил к 2,5 лишения свободы в колонии обще-

го режима Олега Орлова сопредседателя международного общества 
«Мемориал». Орлова взяли под стражу в зале суда. 

Олег Орлов обвинялся в дискредитации российских вооруженных 
сил. До этого он уже дважды был оштрафован по аналогичной статье. 

Олег Орлов ранее был признан иноагентом. Общество «Мемори-
ал» также было признано НКО-иностранным агентом, а позже ликви-
дировано по решению Верховного суда РФ . 

Освещавшие сегодня суд журналисты смогли наглядно убедиться, 
что означает формулировка «иноагент». В суд «своего сукина сына» 
приехали поддержать представители посольств Чехии, Польши, Пор-
тугалии, Австралии, Австрии, Великобритании, Канады, Новой Зелан-

https://t.me/na_regnum/9672
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дии, Латвии, Германии, Ф ранции, США, Швеции, Швейцарии, Норве-
гии, Бельгии, Нидерланд. А также посол Евросоюза.

ИА Регнум
«Это очень важное дело для русского народа. Очень печальный день 

поэтому», - так объяснил в комментарии «Известиям» посол ЕС в Рос-
сии Ролан Галяраг свой приезд на суд по делу сопредседателя «Ме-
мориала» (НКО-иноагент, ликвидирована в РФ ) Олега Орлова (физли-
цо-иноагент).

 Понимает ли опытнейший французский дипломат, кавалер орде-
на Почетного легиона, какую бурю эмоций вызывают его слова в ду-
шах представителей того самого народа, за который он или его хозя-
ева решают, что «важно», а что нет? Скорее всего, понимает. Для того 
и поставлен на это место.

Комиссар Исчезает
А вы замечали, что наша система категорически не хочет педалиро-

вать тему русских политзаключенных в украинских тюрьмах?
Казалось бы, такой выигрышный сюжет. 
Киевский режим (и правда поганый и людоедский) в больших ко-

личествах сажает людей (возможно, и пытает, издевается над ними). 
Имея в Москве целую колоду бежавших к нам оттуда политиков и ак-
тивистов, можно было бы составлять списки репрессированных, рас-
сказывать истории о судьбах людей, снимать документальные филь-
мы, нанимать юристов и, главное, способствовать обменам. 

Развернуть, в общем, панораму человеческой драмы, сочувство-
вать которой и, через это, Кремлю и России - намного проще и удоб-
нее, чем с помощью рассказов про агрессивный блок НАТО. 

Но нет.
Никакого движения в эту сторону нет. 
Разве что какая-то английская, если не путаю, газета недавно вы-

пустила очерк о русских людях в киевских узилищах. Английская, не 
наша. Там - ужасы. Вплоть до того, что человеку на лоб татуируют сло-
во «орк». Но здесь об этом говорят очень скупо. 

Почему?
Я думаю, так происходит из-за того, что наша система чувствует, что 

идея прав человека - любого человека, пусть даже самого выгодного 
и лояльного нам, - она в принципе какая-то нехорошая, сомнительная. 
Что-то в ней есть такое, что лучше с ней не связываться.

И понятно, что именно.
Как только вы начинаете не только хохохать над маразматиком Бай-

деном или ругать негодяя Макрона, но и сопереживать конкретным 
людям, бороться за них, - вы повышаете социально-психологический 
ранг человека как такового, вы возвышаете его, вселяете в него мысль 
о собственной значимости, и если этим увлечься, то тут уже недалеко 
до классического республиканизма и либерализма.

https://t.me/na_regnum/9676
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Поэтому «лучше не надо».
Не надо конкретики, лиц, имен, судеб, прав. Не надо разоблачения 

спецслужбистов, полицейских, следователей, судей, тюрем, хоть бы 
это и были враждебные органы и силы. Это - именно то, из чего ис-
ходил Николай Первый, когда подавлял заграничный бунт по прось-
бе австрийского императора. Бунт в чужом тылу - это все равно пло-
хо, и какая угодно власть - всегда права, даже если это вроде бы нам 
не нужно.

А то ведь можно получить вредный пример - и Бог знает до каких 
страшных вещей дойти, однажды взяв его за основу в другом месте и 
в другой ситуации.

Так что будем смеяться над дедом Бидоном, он так глупо путает сло-
ва.

МАРДАН
Басманный суд Москвы арестовал деньги и имущество жены иноа-

гента Акунина на 6 млн рублей.
Следствие посчитало эти средства совместными доходами, которые 

проживающий в Британии Чхартишвили использовал для совершения 
своих преступлений.

Закон работает.

АДЕКВАТ Z
Событие, которое, хочется надеяться, станет началом системной ра-

боты: суд арестовал счета и имущество жены Акунина. Арестовал, как 
можно понять из очень скупого неофициального комментария, по-
скольку эти активы беспрепятственно использовались  фигурантом в 
Британии, где он давно подъедается, для оплаты всяких текущих рас-
ходов.

Какое конкретно процессуальное обоснование имеет этот арест, га-
дать не берусь: скупые неофициальные пояснения могут соотносить-
ся с действительностью как угодно причудливо. Но раз само по себе 
основание найдено, то же самое решение плачет по повешенным на 
родственников активам всех разбежавшихся из страны предателей, 
кто догавкался до уголовных дел.

Источники дохода в России у публики данного сорта должны пере-
крываться наглухо, и целенаправленно заняться этим вопросом сле-
дует не только правоохранителям, но и законодателю.

Сыны Монархии
Все правильно. Счета жены Акунина и Андрея Лошака в российских 

банках - это как счета жены Геббельса и Степана Бандеры в Сбербан-
ке году в 1943.

Все русофобы, захохлы и иноагенты должны быть лишены любых 
активов в России.

Их конфискованные деньги надо пустить на нужды нашей армии.

https://t.me/mardanaka/19686
https://t.me/politadequate/8444
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Логика Маркова
В аэропорту в Саудовской Аравии стоят самолёты Зеленского и Ро-

мана Абрамовича. Многие считают, что именно Абрамович является 
главным теневым переговорщиком от Москвы по украинской пробле-
ме.

Возможно, сейчас идут переговоры с участием Зеленского,  главы 
КСА Мухаммеда Бен Салмана и Романа Абрамовича, о перемирии на 
Украине? Так хотели бы верить многие.

AGDchan
Никаких переговоров с Западом об Украине не будет до установле-

ния нашего полного военно-политического контроля надо всей инте-
гральной  территорией Украины. Потом, да. Раньше, нет.

Россия с Западом окончательно развелась. Каждый теперь сам по 
себе. Имущество поделим, и совсем прощай. У вас своя жизнь, у нас 
своя.

А уродливые плоды расторгнутого союза - либеральные элиты - сами 
выбрали, с кем оставаться. Одни сбежали к Западу. Другие остались с 
Россией.

https://t.me/logikamarkova/10580
https://t.me/Agdchan/14354
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ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Примеры трупного разложения мозгов западных политиков по-

являются каждый день,
• Армия становится управляемой машиной, и машину уже не оста-

новить,
• Иностранные войска на Украине,
• Зеленский упустил множество шансов сдаться,
• Пошлейший балаган с похоронами Навального,
• Кто разыгрывает приднестровскую карту,
• Власти ЮАР дружески предупредили Путина, что ему лучше туда 

не ездить,
• Фашистское государство Израиль утратило всю поддержку в 

арабском мире и поэтому передает Украине систему раннего опове-
щения о ракетном ударе,

• Неповоротливость и неэффективность российского государ-
ства - основа его устойчивости: чиновники не успевают сообразить, 
что надо бежать, пока не оказывается поздно,

• Михаил Катков и проблема Украины в девятнадцатом веке,
• Доблестные чекисты предотвратили украинское покушение на 

Такера Карлсона, за которым следило АНБ,
•  Представитель Китая проведет закрытые переговоры в Мо-

скве и в Киеве, Эрдоган готов предоставить площадку для перегово-
ров, никаких переговоров не будет,

• Речь Дугина на съезде русофилов,
• Светятся окна в Кремле, кипит работа по подготовке к исто-

рическому дню: завтра Путин обратится с посланием к Федераль-
ному Собранию, и весь мир услышит то, что определит перспекти-
вы планеты Земля на много лет,

• Байден сообщил, что его здоровье не изменилось, значит, скоро 
помрет,

• Переубедить западников не сможем, времени нет. Значит, надо 
их репрессировать, запугать и выгнать из страны,

• И начнем с владелицы люберецкой кофейни: дело на контроле у 
Бастрыкина,

• А не поступить ли, как Мурз?

Русский тарантасъ
Никто не знает, кому хватило ума сделать такую фоточку? Я снача-

ла подумал: «ципсо работают, вот умеют же, черти!». Нет, не ЦИПСО. 
Сами, все сами. В укропабликах сегодня это фото в топе, думаю, будет 
главной «боевой картинкой» у бандеровских пропагандистов на дол-
гие годы. Мы все умрем от старости, от водки и простуд, а канадский 
дедушка, будет гладить внучка по голове с врожденным следом от ка-

https://t.me/DmitriySteshin/10032
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стрюли, и приговаривать речекряком:
- Дывысь, Тараска, як русский мир нам москали хотели построить!
Это фото в учебники по русофобии войдет, я гарантирую это! (с) Де-

билы...б...

Роман Сапоньков
По нашему наступлению на Донбассе, я бы пока не впадал в ура-на-

строения. Есть подозрение, что противник организованно отходит 
на дугу нового не менее мощного укрепрайона Славянск-Крама-
торск-Дружковка-Константиновка-Торецк.

Если за Часов-Яром (который пока не взяли, но скорее всего возь-
мём) получится заскочить в Константиновку, значит противник реаль-
но покатился.

https://t.me/RSaponkov/7324
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Дмитрий Медведев
Вот смотрю на то, во что превратился западный политический па-

ноптикум. Грустное, местами забавное, но зловещее зрелище.
Сериальные клоуны, ни дня не проработавшие на госслужбе, управ-

ляют действиями войск и распоряжаются жизнями миллионов несчаст-
ных людей, посылая их на верную смерть.

Парламентский цирк уродов из страны побеждённого фашизма, 
снова заседающий в рейхстаге, требует направить своим неонацист-
ским последышам дальнобойные ракеты, рискуя получить на свои го-
ловы ещё более дальнобойные. 

Слабеющие с каждым днём деды с неуверенной походкой в состо-
янии стойкой деменции, с трудом понимая о ком и о чём вообще идёт 
речь, обнимаются с весёлыми шлюхами, которые пребывают в личи-
не вдов почивших российских экстремистов. 

Западные лидеры совершают в дату начала СВО театральные ви-
зиты в Киев в целях отвлечь собственный электорат от накопившихся 
проблем и лишний раз облизать грязный сапог американского хозяи-
на в состоянии острой холуйской экзальтации.

Мелкотравчатые наследнички Бонапарта, примеряя сорванные две-
сти лет назад золотые эполеты, с наполеоновским размахом жаждут 
реванша и несут лютую и крайне опасную пургу про высадку войск от-
дельных стран НАТО в Киеве, а также про новое оружие для нанесе-
ния ударов по России.

Примеры трупного разложения мозгов западных политиков появ-
ляются каждый день. А стало быть, конь бледный и на нём всадник 
всё ближе…

Dixi et animam levavi…

Старая площадь
Глава Еврокомиссии призвала «начать разговор» об использовании 

прибыли с российских активов для закупки военной техники Киеву.
А где будете закупать, товарищи воры? Украсть день вы в теории 

можете, но где вы возьмёте танки? Слепите из бумажных евро?

Сладков +
Я УЖЕ ТЁРТЫЙ КАЛАЧ, ДЛЯ МЕНЯ ОБЩАЯ КАРТИНА СКЛАДЫВАЕТСЯ 

ИЗ БОЛЬШОГО И, КОНЕЧНО, ИЗ ВАЖНЫХ ДЕТАЛЕЙ
Вот вчера встречались со старыми друзьями. Они действующие ге-

нералы родного Минобороны, глубоко в теме СВО. Возвышенных слов 
для общения нам не нужно, нам всегда точных жестких выражений 
хватало. 

Стали обсуждать отсутствие разницы, именно в окопах и на штур-
мАх, между десантниками и обычной пехотой. Генералы — выходцы 
из ВДВ, но теперь в Сухопутных войсках. И тут речь зашла об управле-
нии в бою. 

И один мой друг подчеркнул: «Так у нас сейчас управление дей-

https://t.me/medvedev_telegram/456
https://t.me/staraya/13773
https://t.me/DmitriySteshin/10027
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ствиями уже везде четкое и в пехоте и в ВДВ, и у морпехов». Это очень 
важная фраза, она многое означает. Мы в разговорах всегда спраши-
ваем: «Что нового?». 

Так вот вам и новое: армия становится управляемой машиной, в ко-
торой (тоже важно) все шестерёнки крутятся в нужном направлении с 
необходимой скоростью. Ребят, а машину уже не остановить.

Логика Маркова
Какие иностранцы уже воюют на Украине? 
1. Просто наёмники. Видимо несколько тысяч. Ввиду больших по-

терь число наёмников уменьшается.
2. Добровольцы неофашисты. Видимо несколько тысяч. Ввиду боль-

ших потерь их число тоже уменьшается. 
3. Военно технические специалисты участвуют в работе сложной за-

падной военной техники. Часть из них офицеры, оформленные в ЧВК. 
Часть как командированные, советники. Несколько сотен. Но их зна-
чение очень высоко.

4. Спецназ разных стран НАТО. Учатся воевать. Оформлены как на-
ёмники. Но реально  офицеры.

5. Высшие офицеры и генералы США и Британии и других стран НАТО. 
Планируют операции. И учатся воевать в современной войне.

 6. Регулярные войска  Польши. Переодеты в ЧВК. Реально действу-
ющие военные. Их больше всех, от 10 до 15 тысяч. Уже погибли из них 
около 1,5 тысячи. 

7. Обсуждается, - чтобы страны НАТО посылали своих военно тех-
нических специалистов и больше и даже формально не выводили их 
за штат. Потому что многие военные стран НАТО отказываются оформ-
ляться как в ЧВК, даже фиктивно. Об этом говорил Макрон.

Герман Садулаев
НАТО то ли собирается посылать свои войска на войну с Россией, то 

ли нет. Но вооружение НАТО уже полным ходом воюет. Да и военные 
НАТО, под видом наёмников. Все расчёты ЗРК Пэтриот и прочей им-
портной техники - штатные военнослужащие НАТО. Так что речь идёт 
только о том, когда НАТО явится на войну открыто, со своими нашив-
ками и под своими флагами.

Такое вполне возможно, потому что победа России для Запада не-
приемлема. Но для России неприемлемо не только поражение, но и 
любые промежуточные «стамбульские» варианты. Хватит, научены 
«минскими», сыты по горло. 

Поэтому война будет идти до талого. Никаких перемирий не будет. 
Только полная победа одной стороны и поражение другой.

Захар Прилепин
Порядка 20 тыс. иностранцев из более чем 50 стран уже воюют на 

стороне Украины в составе международного легиона, сообщает The 

https://t.me/logikamarkova/10593
https://t.me/germansadulaev/2220
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Washington Post.
Это сочувствующие Украине, которые в перспективе могут получить 

украинское гражданство.
На этой войне уже погибло более 50 граждан США.
Также за Украину воюет неназванное количество граждан Беларуси 

и России.
Хотелось бы, конечно, узнать их приблизительное число.
И особенно убеждения!
Потому что воюющего либерала я не видел никогда. Они только 

языками воюют. Так кто же это? Откуда они такие взялись? Кто их ду-
ховные учителя?

Юрий Баранчик
Нас утро встречает рассветом
Портовая инфраструктура Одессы под ударом. Ночные приветы от 

«Гераней». 
«С добрым утром, тетя Хая, ай-ай-ай, 
Вам посылка из Шанхая, ой-ой-ой...»

Димитриев
Удивительно, как много шансов слил Зеленский. Понимаете, воен-

ные создают переговорную позицию, а дипломатия ее закрепляет. ВСУ 
обеспечили Зеленскому идеальную переговорную позицию. Просто 
прыгнули выше головы и несколько раз это повторили. Но он эти воз-
можности не использовал, осознанно их слил. 

Может заигрался на мировой сцене, кайфанул от роли военного ли-
дера, посчитал себя Александром Македонским, который вот-вот со-
крушит Персидскую империю. А по итогу потерял поддержку на за-
паде, рассорился с ближайшими соседями, толкнул ВСУ на самоубий-
ственный контрнаступ, а теперь сменил командование на управляе-
мого человека и обрёк армию на поражение. 

Почему только поражение? Ну потому что он сам себе законода-
тельно отрезал даже возможность какого-то нормального результата, 
кроме разрушения России. Потому ВСУ могут воспрять духом и совер-
шить что-то невероятное, но он все равно их сольет. Принципиально 
не будет закреплять результат. Наверное, чтоб не выходить из этого 
образа Македонского. Удивительное ничтожество. Думаю, переворот 
неизбежен. Вопрос только когда

Русский тарантасъ
Когда-то, очень давно, в ВК, мы поссорились с Дмитриевым из-за 

слова «криптобандеровцы». И что я наблюдаю на третий год СВО? 
Прошивка осталась, прослеживается четко. Есть и большая обида, что 
в какой-то момент в РФ  сообразили, что не стоит в Бог знает какой раз 
наступать на грабли украинской гетманщины. Кстати, последним гет-
маном с ярлыком от Москвы, был несомненно не Скоропадский, а 

https://t.me/barantchik/15365
https://t.me/russ_orientalist/16933
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Янукович. Если кто не понял. Со стандартным результатом - виляние 
булками в ритмах тверка, акт трусости, бегство =братоубийственная 
война. На колу мочало. Спасибо, что Дмитриев нам продолжает разъ-
яснять каждый день своими постами сокровенную суть криптобанде-
ровщины.

КАРНАУХОВ
Экстремистские структуры Навального вопят целую неделю о том, 

что ищут помещение для прощания. 
Якобы им все отказывают. 
Это чушь. Подтверждаю, что на них вышло московское госучрежде-

ние с предложением провести церемонию на  Хованском кладбище. 
Однако они истошно крича истерично отвергли это предложение, 

не выдвинув никаких аргументов. 
Понятно, что даже на этом этапе им нужна провокация и дестабили-

зации ситуации, а также поводы для публикаций в  иностранных СМИ. 
Никто и слова не сказал, что тело надо наконец-то захоронить…
12 дней прошло…

Логика Маркова
Отпевание Навального в церкви в Марьино, 1 марта. Похороны на 

Борисовском кладбище. Все после послания. Мать Навального не по-
зволила превращать похороны в чёрный шабаш, как хотела его преда-
тельница Юлия.

Что-то знаю / Павел Данилин
Мать Навального решила, что Юля с ее хотелками может идти к 

чертям, где ей самое место, а покойного сына она не даст превращать 
в игрушку для чудовища черной вдовы, которая шастает позаграни-
цей по светским раутам, и на самого Навального давно плевать хоте-
ла. Поэтому похороны Навального пройдут, похоже, по семейному, 
достаточно скромно в Братеево. И не 29 февраля, в день високосного 
года, а 1 марта.

И да, в то время, пока мать Навального мечется и устраивает похо-
роны сына, Юля красуется на подиуме перед Европарламентом - этой 
русофобской клоакой. Ну, это понятно: лицемерно скорбящее ничто 
собирает донаты и лайки как может, (пока не началось тм)...

ZERGULIO🇷🇷
Семейство Навальных всеми силами пытается раскачать скандал с 

похоронами, но никак не получается. Приходится идти на откровен-
ное вранье

Ничего не выйдет, смиритесь. Для общества Леша Навальный умер 
уже давно, после организации массовых беспорядков в российских 
городах в интересах США. После спектакля с отравленным исподним 
и прочих концертов по заявкам. Все эти сказки Венского леса давно 

https://t.me/sskarnaukhov/64556
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утомили. Просто закопайте его уже. ДБ (с)

АДЕКВАТ Z
Пошлейший балаган с датой похорон Навального, похоже, подо-

шел к концу. Несмотря на все старания не слишком безутешной вдо-
вы похоронить в день президентского послания, подельники покой-
ного определились с назначением этого мероприятия на 1 марта.

Отдельный балаган с форматом похорон, однако, только начина-
ется. Мэрия предложила для прощания на весь день огромный тра-
урный зал на Хованском кладбище. Подельники решили иначе: про-
щаться в Марьино, в храме на таком расстоянии от кладбища, чтобы 
покойный сослужил им последнюю службу - чтобы по дороге можно 
было поскакать, а в идеале устроить хоть самые завалящие беспоряд-
ки. В том, что стараться по этой части будут изо всех сил, сомнений нет 
ни малейших.

Чем это может хотя бы в теории помочь подельникам на будущее, 
понять невозможно. Больше всего похоже на рефлекс: пока стадо ска-
чет, мы еще существуем и даже не теряем надежд на новые бюдже-
ты. На Хованском кладбище, где по чисто транспортным мотивам со-
брать толпишку было бы сложнее, шансов предъявить хозяевам хоть 
какую-то картинку было бы меньше - именно поэтому от него в самой 
хамской форме и отказались.

Что-то знаю / Павел Данилин
Почитал, что кураторы безутешной черной вдовы Навального на-

писали этому лицемерному чудовищу для озвучивания в Европарла-
менте. Впечатлился. На фоне историй, что данный говорящий орган-
чик собирается приехать в Россию на 40 дней поскорбеть, вся эта исто-
рия выглядит не просто неприглядно, а еще и как гнуснейшая прово-
кация. Впрочем, стоит ли удивляться? Ни ее кураторы, ни она сама, ни 
окружение Навального иначе, похоже, не умеют. Ничего человеческо-
го. Только бизнес. Некробизнес.

ВАШИ НОВОСТИ
Приднестровье обратилось к России за помощью из-за экономиче-

ской блокады
«Решено обратиться в адрес Совета Ф едерации и Госдумы России с 

просьбой о реализации мер по защите Приднестровья в условиях уси-
ления давления Молдовы с учетом факта постоянного проживания в 
Приднестровье более 220 тысяч граждан России и уникального поло-
жительного опыта российского миротворчества на Днестре, а также 
статуса гаранта и посредника в переговорном процессе», — говорит-
ся в резолюции республиканского съезда депутатов.

С 1 января в Молдавии вступили в силу поправки в таможенный ко-
декс, которые отменили льготы для компаний из Приднестровья.

https://t.me/politadequate/8451
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Старая площадь
Панические ожидания Кишенева не оправдались.

Димитриев
Из Приднестровья сообщают, что сегодняшнее заседание не было 

настолько громким, каким предстает в иностранных СМИ. Обсужде-
ние касалось экономических вопросов и дипломатических способов 
решения проблем с Кишиневом. Да и сам Кишинев не хочет эскала-
ции. В Молдове шутят в таких случаях - «мамалыга не взрывается». 
Правда, тридцать лет назад всё-таки взорвалась

Политджойстик/Politjoystic
Шаг вперед. Через 10 лет после ЛДНР. Если подпишут - это еще одно 

историческое решение.
<...>
Напомню, что в Приднестровье стоит оперативная группа наших  Во-

оружённых Сил (с 1995 года) Еще генерал Лебедь там командовал. 
...
Можно ли предположить, что завтра Президент Путин предложит 

оказать помощь ПМР по сценарию ЛНР и ДНР? Не исключаю.

Друид
Косвенными действиями официальный Кишинёв даёт понять, что 

в случае чего готов к войне с Приднестровьем. Минобороны Молда-
вии, у которого до недавнего времени практически не было армии, 
разослал предписание предприятиям передать военным автомобили 
и запчасти при срочном объявлении мобилизации.

Такие действия выглядят сейчас как абсолютно избыточные, одна-
ко власти Молдовы под руководством прозападной марионетки Майи 
Санду и дальше будут делать вид, что риски войны реальны. М. Санду 
очень выгодна эта опция, так как она позволяет ей усилить репрессив-
ность в борьбе с оппозицией и при необходимости и вовсе отменить 
(с формулировкой «перенос») президентские выборы.

Также не стоит исключать и того, что М. Санду в любой момент мо-
жет получить предписание начать атаки на Приднестровье с целью 
спровоцировать Россию на защиту Русского мира. Ситуация постепен-
но обостряется.

Владислав Угольный 🇷
По Приднестровью:
1) Сил 18, 49 и 58 армий для создания коридора к ПМР недостаточ-

но
2) Ждем реакцию Украины, однако выделять хоть какую-либо груп-

пировку против ПМР они не могут
3) Гагаузия сейчас находится в примерно такой же экономической 
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блокаде, что и Приднестровье
4) Опасаться скорее стоит ихтамнетов под молдавским флагом из 

НАТО
5) Зачем всё это было сделано именно сейчас — неизвестно
6) Даже в случае предательства или вопиющей некомпетентности, 

склады в Колбасне уничтожаются ракетами

Политджойстик/Politjoystic
Как-то уже писал про тактику тысячи порезов для США и их союзни-

ков. Ход с ПМР - из этого плана, он смелый, но своевременный и с по-
литической точки зрения и с военной.

...
Мы резко приближаемся к базам НАТО в Румынии в ответ на их по-

глощение Ф инляндии и Швеции. А именно с этих баз координируются  
нападения на наш Черноморский флот, Крым и другие южные регио-
ны России. Там секретные базы британцев.

...
Сил у ВСУ на атаку ПМР нет. Молдова - недееспособна без Румы-

нии. А вот вступление НАТО в это сражение через Румынию настолько 
серьезный вызов, что их генералам придется поломать голову. 

...
Кстати, по некоторым оценкам армия ПМР может выставить не-

сколько десятков тысяч штыков. Если их усилят средствами ПВО и тд, 
то новая военная база ВС РФ  заставит почувствовать себя в опасности 
население Молдовы и Румынии, которое пока считает, что это не их 
война.

Пинта разума
Розыгрыш карты ПМР - это не только защита граждан России от эко-

номической блокады. Но стратегический ответ на планы НАТО по вво-
ду войск на Украину. А самой важной с точки зрения нашего против-
ника территорией является Одесская и Николаевская области. Без до-
ступа к морю Украина не нужна ни США, ни их европейским союзни-
кам. 

После совещания в Париже и «фальстарта Макрона» мало сомне-
ний в том, что в условиях коллапса украинской государственности во-
йска НАТО на Украине появятся. Видимо, по модели «приштинского 
броска» российского десанта образца 1999 года. И пойдут они в пер-
вую голову в Одессу и Николаев. 

Наш ответ - успеть первыми. Потому что после того, как Украина ли-
шится доступа к Чёрному морю, война гарантированно выигрывает-
ся. Вопрос времени и не такого уж большого. Возможно, игра уже на-
чалась. Однако же не будем бежать впереди паровоза. В ближайшее 
время станет ясно, какие у кого планы.

Русский тарантасъ
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Есть мнение, глубоко стратегическое, что не Харьков, не Днепропе-
тровск, а Одесса и Приднестровье. Отсечение Бандерштадта от моря 
- наиважнейшая задача. Как и освобождение наших в Приднестро-
вье. Судя по сегодняшней манифестации приднестровских депутатов, 
их просьбу о помощи услышат. В противном случае, они бы не собра-
лись и уж точно не составляли таких деклараций к России, подставляя 
и себя и нас на ровном месте. Вообще, нас всех. Думаю, все было со-
гласовано.

 В Кишиневе перепугались, почуяли  и закукарекали о мобилиза-
ции. Кстати, Одесско-Приднестровская операция не отменяет освобо-
ждение Донбасса и Славянско-Краматорской агломерации. До Часо-
ва Яра нашим километр остался. Так же, как и давление по другим на-
правлениям.

Политджойстик/Politjoystic
Приднестровье - это ключ к Одессе.

ЖИВОВ Z 🇷🇷
Конфликт вокруг Приднестровья необходимо всеми силами оття-

нуть на определенное время, пока российская армия не будет мораль-
но и материально готова к освобождению Одессы. 

На Западе это прекрасно понимают, и судя по всему действуют на 
опережение. Голоса призывающие покончить с ПМР раздаются все 
сильнее. Именно по этой причине, Приднестровье находится теперь в 
экономической блокаде.

Юрий Баранчик
Приднестровье сделало тонкий намек на глубокие обстоятельства
Сегодня в Приднестровье прошел съезд депутатов, созванный по 

инициативе главы республики Вадима Красносельского. На нем Прид-
нестровье призвало Россию на помощь из-за экономической блокады 
со стороны Молдавии. Декларацию с обращением к РФ  за поддерж-
кой принял съезд депутатов Приднестровья.

Обращение адресовано в Совет Ф едерации и Госдуму России и со-
держит «просьбу о реализации мер по защите Приднестровья в усло-
виях усиления давления Молдовы». В декларации отмечено, что на 
территории Приднестровья проживают более 220 тысяч граждан Рос-
сии, имеется  «уникальный положительный опыт российского миро-
творчества на Днестре» и у России есть «статус гаранта и посредника 
в переговорном процессе».

В документе отмечается, что ПМР столкнулась с небывалыми вызо-
вами и угрозами экономического, социально-гуманитарного и воен-
но-политического характера.

Напомню, что в последний раз аналогичное экстренное заседание 
парламента проходило в 2006 году, когда было принято решение о 
проведении референдума о вхождении Приднестровья в состав Рос-
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сии.
О чем, собственно говоря, идет речь. Во-первых, понятно, что дан-

ная инициатива сделана на упреждение. Вероятно, в последнее вре-
мя все-таки появилась информация о возможности открытия против 
России второго фронта, на этот раз в отрезанноой от основной терри-
тории страны республике. И если шарманка закрутится, то тогда уже 
будет не до собраний. Поэтому решено было превентивно проблему 
обозначить, что ежели че, то вот бумажка, на основании которой... В 
общем, международные правила будут максимально соблюдены.

Во-вторых, данная инициатива служит растягиванию сил ВСУ и пре-
пятствует их концентрации в одном месте. Одесса в любой момент 
может оказаться под ударом. Соответственно, отводить от нее силы и 
средства нецелесообразно.

В-третьих, возможно целью данной инициативы является и вовсе не 
Украина, а например, Румыния, с территории которой происходит ра-
бота натовских штабов по нашей территории в плане разведки, целеу-
казания, наличия крупных нефтебаз, баз снабжения горючим подраз-
делений ВСУ и т.д. И это такой тонкий намек не дергаться румынгским 
элитам.

Политджойстик/Politjoystic
Очевидно заявления Макрона о вводе войск на Украину и сегод-

няшнее обращение ПМР к России - связанные события. 
…
Стороны показывают потенциал. Мы можем остановиться на гума-

нитарных проектах, а можем пойти по сценарию ЛДНР. НАТО может 
усилить группировку в Румынии и ввести войска на Украину, но под 
национальными флагами. Почему Макрон? У Ф ранции есть ядерное 
оружие. А у Ф РГ нет. Британцы? Они хитрее всех и сосредоточились 
на  спецоперациях. 

…
Как это не прозвучит странно, но эта эскалация - шаг к миру. Обыва-

тели должны испугаться.

Владислав Угольный 🇷
Заявление.
В случае агрессии против Приднестровья я и мои друзья в течении 

24 часов возьмём штурмом Одессу-маму. Гарантирую.

Владислав Угольный 🇷
А, вообще, если без шуток, то ситуация очень неприятная т.к. деге-

нераты могут эскалировать ситуацию, а в Приднестровье гдет полля-
ма русских людей живёт. 

Ну и неизвестность пугает: вообще не понятно зачем и по каким 
причинам это было сделанно именно сейчас. Ясно, что экономическая 
блокада Приднестровья — факт и там, видать социально-экономиче-
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ское состояние очень сильно деградировало. Но пусть и на диплома-
тическую эскалацию, но все таки пошло именно ПМР. Зачем? Почему 
именно сейчас? Чёрт его знает.

Рой ТВ - Максим Калашников
Власти ЮАР не смогут обеспечить безопасность поездки президен-

та РФ  Владимира Путина в республику из-за выдачи Международ-
ным уголовным судом (МУС) ордера на арест главы российского госу-
дарства. Об этом в интервью ТАСС заявил посол ЮАР в РФ  Мзувукиле 
Джефф Макетука. «Именно поэтому, когда в Санкт-Петербург приез-
жала делегация Африканской мирной инициативы, и на полях самми-
та Россия – Африка в Санкт-Петербурге ЮАР взаимодействовала с Рос-
сией по этому вопросу, между двумя президентами была достигну-
та дружеская договоренность о том, что президент Путин не поедет в 
Южную Африку», – добавил дипломат.

МАРДАН
Израиль передаст Украине систему раннего предупреждения о ра-

кетном ударе.
Об этом сообщил постоянный представитель Израиля в ООН Гилад 

Эрдан.
7 октября 2023 года, действительно, стало для Израиля катастро-

фой. Но совсем не потому что, в результате террористической атаки 
погибло более 1000 человек. Катастрофой стало то, что за этой атакой 
последовало.

1. Израиль полностью утратил всю поддержку в арабском мире, ко-
торую строил он выстраивал более 10 лет.

2. Израиль уже прямо и публично называют фашистским государ-
ством руководители таких крупных государств как Бразилия и ЮАР.

3. Даже крупные американские газеты, для который Израиль деся-
тилетиями оставался священной коровой, пишут о том, что еврейское 
государство на глазах теряет то, что удерживало его на плаву 80 лет - 
веру Запада в право еврейского народа на национальное самоопре-
деление и самооборону на своей исторической родине. 

4. Кроме того, формируется другой консенсус - вокруг того, что па-
лестинцы не обязаны идти на компромиссы и соглашаться с необхо-
димостью существования двух национальных государства на террито-
рии Палестины.

5. Потеря Израилем поддержки со стороны США, о чем говорят все 
больше, будет означать для Израиля - неминуемую гибель.

Так что, в принципе, можно еще и Украину поддержать. Чтобы уско-
рить, так сказать, исторический процесс.

Димитриев
Все привыкли критиковать неповоротливость и неэффективность 

российского государства. И лично я был в первых рядах. Но, сейчас 
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вынужден признать, что эта чиновная тугоумность по факту добавляет 
государству устойчивости. Я серьёзно. Понимаете, вот весь этот огром-
ный бюрократический аппарат, когда услышал, например, о начале 
СВО просто не успел перепугаться, как ситуация стабилизировалась. 
А если б все эти чиновники были очень гибкие, продвинутые и эффек-
тивные, то уже б через месяц были в Майами. В действительности они 
прижали уши и занимались своим делом, может не особо эффектив-
но, но стабильно. За этой время все наладилось, в телевизоре объяс-
нили, что происходит, кто плохой, кто хороший, куда не стоит ездить. 

Политическая система, может не сильно продвинутая, совсем не че-
ловеколюбивая, но очень устойчивая. Она не гонится за добычей, а 
медленно на нее наползает и жуёт. Своих, чужих, всех. Может отдель-
ному человеку это и некомфортно, но в целом работает. Порядок бьёт 
класс - признаю. Раньше был дурак, а сейчас все понял. 

К чему это я? К этим ударам на построениях. Многие обвиняют, что 
пора бы уже прекращать, мол, необучаемые. Теперь объясню: стабиль-
ность и устойчивость системы важнее, чем эпизодические поражения. 
И построения это часть этой устойчивой управленческой системы. По-
могают налаживать дисциплину и субординацию. Дисциплина и су-
бординация на длинной дистанции важнее, чем разовые потери. Вот.

Ярослав Белоусов 🇷🇷
Нашел у публициста и национал-консерватора Михаила Каткова 

обоснование запрета печати на украинском языке.

«Прежде с. петербургские украйнофилы смиренно заводили жур-
налец для того, чтобы помещать в нем, между прочим, малороссий-
ские сказочки и стишки, и трепетали, чтобы какие-нибудь неоснова-
тельные подозрения не помешали им в этом невинном и добродуш-
ном занятии; а теперь эти господа берут под свою опеку десять мил-
лионов Русского народа и хотят навязать им особую народность, пе-
реводят на вновь сочиняемый ими язык законы Российской Империи 
и Священное Писание, открывают общественную подписку на изда-
ние малороссийских учебников, затевают издавать в Киеве народную 
газету на этом вновь сочиняемом языке и питают надежду, что пра-
вительство окажет им свое могущественное пособие на образование 
малороссийских школ, которых малороссийский народ не хочет, и ко-
торых могут хотеть только заклятые враги русской народности».

1863 год, между прочим.
Русская публицистика эпохи Империи великолепна – в ней даже спу-

стя 160 лет можно найти ответы на волнующие нас вопросы.

Холмогоров
Именно так. Украинофильство опасно было не тем, что охраняло 

живое малороссийское наречие, а тем, что требовало от правитель-
ства полномочий навязать мову миллионам русских как единствен-
ный источник образования. 
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Русское правительство этого не сделало. Зато сделало советское, 
большевистское, ленинское, то  самое, которому теперь поклоняются 
всевозможные «россиенеевропы».

Именно большевики дали украинствующим рабочие инструменты 
по созданию «украинцев». Это была личная политика Ленина.

И все поклоняющиеся Ленину несут за эту политику личную ответ-
ственность.

Холмогоров
Вообще это величайшая низость - к мощному порыву русских быть 

самостоятельной, самобытной, суверенной цивилизацией, не быть За-
падом, не ходить у него на побегушках, пытаются приклеить совчину.

Мол, совок, взрывавший православные церкви, выкидывавший из 
гробниц мощи Александра Невского и Сергия Радонежского, прослав-
лявший русорезов, расчленивший Россию и лишивший её имени - это 
и есть твоя самобытная суверенная цивилизация, глупый русачок. Дру-
гой тебе не положено.

Стопроцентный западник, воинствующий русофоб и американофил 
Ленин - это и есть твое всеславянство.

 Ты обречен теперь до конца таскать на закорках гниющий труп из 
мавзолея - такой у тебя судьбец.

Ну уж нет. Русское будет русским - православным, самодержавным, 
народным, а не гниющими отбросами убогого западного радикализ-
ма. Мертвеца мы ампутируем. Будет трудно и больно, но заражать 
русскую кровь своим трупным ядом мы ему не дадим.

Холмогоров
Кстати, мем «советский человек гнида и сволочь» изобрел, конеч-

но, не я, а покойный Егор Просвирнин.
Мне он представляется крайне удачным для характеристики од-

ной вполне определенной черты просоветских ораторов: стремления 
любой ценой, не ведая никаких этических ограничений, оправдывать 
самые гнусные преступления советской власти причем еще стараясь 
подвести под эту мерзость какое-нибудь псевдоправославное и псев-
дорусское обоснование: 

- правильно декадента Гумилева расстреляли, 
- хорошо, что священников на царских вратах вешали - они от мо-

нархии отреклись, 
- молодцы большевики, отомстили Корнилову за цареубийство, 
- чудесно что советская власть снесла этот новодел в псевдорусском 

стиле...
Есть, впрочем и более традиционное про дворян-кровопийц и по-

пов-обманщиков.
Как это еще назвать? Сволочь и гнида. Гнида и сволочь.

Ярослав Белоусов 🇷🇷

https://t.me/holmogortalks/32745
https://t.me/holmogortalks/32746
https://t.me/yaroslav_belousov/2736
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А вот еще от Каткова – прямо в бронзе отлить можно.
«Различия и противоположности между многими элементами гер-

манской и французской народности гораздо более резки, чем разли-
чие не только между особенностями великороссийскими и малорос-
сийскими, но между разными славянскими народами, и однако же ни 
во Ф ранции, ни в Германии, на основании этих особенностей, нет бес-
смысленной речи о двух французских народностях или языках, о двух 
немецких народностях или языках. Сколько нужно иметь отваги или 
сколько нужно иметь презрения к здравому смыслу общества, чтобы 
проповедовать о возможности двух русских народностей или о воз-
можности двух русских языков!».

И напомню - в России Каткову до сих пор не установлено ни одного 
памятника. Хотя бы сейчас, с опозданием в столетие, это следует ис-
править.

Андрей Медведев
Красные инфоцыгане часто пытаются задавать в публичном про-

странстве глупый, в общем, вопрос.
«Ну что вы все к большевикам привязалась, где они и где нынеш-

ние проблемы с Украиной»?
Ну и потом, те же люди сетуют, что вот, дескать, среди пленных ВСУш-

ников больше половины с совершенно русскими фамилиями. Подоб-
но Людвигу Аристарховичу, из известного ситкома, они вопрошают «а 
кто это сделал?».

Сами, касатики, все сами. Большевики. И русских людей ломали, и 
украинский национализм строили, и даже гопак изобрели

Русский Демиург
ГУР готовило на Такера Карлсона покушение в Москве. А следило 

за ним АНБ. 
По подозрению в подготовке теракта в России задержан уроженец 

Подольска, который должен был взорвать автомобиль Такера Карлсо-
на. 

Он должен был заложить взрывчатку под машину, находившуюся 
на подземном паркинге в здании гостиницы Four Seasons, в которой 
проживал Карлсон во время своего визита в Россию с 1 по 8 февраля. 

Подозреваемый был задержан на этапе подготовки, план убийства 
не удался. 

На допросе признался, что был завербован сотрудниками ГУР Укра-
ины в ноябре 2023 года. «Кураторы» обещали исполнителю $4000.

Сам Такер Карлсон, который в начале февраля взял интервью у пре-
зидента России Путина, уверен, что за ним следили спецслужбы США. 
Он заявил, что слежку организовало Агентство национальной безо-
пасности США (АНБ).

Террор, да и только...

https://t.me/MedvedevVesti/16816
https://t.me/rus_demiurge/68714


ОГЛАВЛЕНИЕ 1541ДВАДЦАТЬ ВОСЬМОЕ ФЕВРАЛЯ

РИА КАТЮША
Кто-то удивлен тому, что ГУР Украины готовился ликвидировать Кар-

лсона? 
После убийств Даши Дугиной и Владлена Татарского? После убийств 

и терактов в приграничных регионах? После организации террористи-
ческой сети внутри России?

Может кто-то и удивлен, но мы нет. Более того, еще попытались бы 
все и спихнуть на Путинский режим.

МИГ России
Представитель Китая проведёт закрытые переговоры в России и на 

Украине 
Спецпосланник Китая по делам Евразии Ли Хуэй посетит на этой не-

деле Россию, Украину, Германию и Бельгию для переговоров об уре-
гулировании ситуации в зоне военного конфликта.

Его визит, как сообщает МИД  Китая, представляет собой «второй 
раунд челночной дипломатии по поиску политического решения укра-
инского кризиса».

МИГ России
Анкара готова снова предоставить площадку для переговоров меж-

ду Россией и Украиной — Эрдоган

Лев Вершинин
Уже все в курсе, что г-н Эрдоган опять «готов предоставить площад-

ку», и многие гадают, - а какие же условия будут предложены Крем-
лю?  Это пока что секрет, но г-н Эрдоган аккуратно  приоткрывает за-
весу тайны:  «Мы принципиально поддерживаем мирный план пре-
зидента Украины Владимира Зеленского из 10 пунктов». Ну хорошо, а 
что же это за 10 пунктов? А вот это уже совсем не секрет:

1. Радиационная и ядерная безопасность;
2. Продовольственная безопасность;
3. Энергетическая безопасность;
4. Освобождение всех пленных и депортированных;
5. Выполнение Устава ООН и восстановления территориальной це-

лостности Украины и мирового порядка;
6. Вывод российских войск и прекращение боевых действий;
7. Возвращение справедливости;
8. Противодействие экоцида;
9. Недопущения эскалации;
10. Ф иксация окончания конфликта.
От себя могу добавить, что под понятие «пленные» (п. 4), естествен-

но, подпадают и укроизверги, осужденные в РФ  за военные престу-
пления, «возвращение справедливости» (п. 7) означает выплату репа-
раций в размере, определенном Киевом, а вывод российских войск 

https://t.me/riakatysha/30855
https://t.me/mig41/31918
https://t.me/mig41/31930
https://t.me/putnik1lv/7102
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(п. 6), учитывая условия, изложенные в п. 5, подразумевает уход РФ  за 
границы 1991 года, хотя Крым, возможно, согласятся сдать в аренду. 

Жестко. Однако же, учитывая, что дополнительное, обязательное 
ранее требование отдать президента РФ  под суд снято, вполне при-
емлемо. В 22-м же соглашались.

AGDchan
Никаких переговоров с Западом об Украине не будет до установле-

ния нашего полного военно-политического контроля надо всей инте-
гральной  территорией Украины. Потом, да. Раньше, нет.

Россия с Западом окончательно развелась. Каждый теперь сам по 
себе. Имущество поделим, и совсем прощай. У вас своя жизнь, у нас 
своя.

А уродливые плоды расторгнутого союза - либеральные элиты - сами 
выбрали, с кем оставаться. Одни сбежали к Западу. Другие остались с 
Россией.

AGDchan
Многополярный мир – это прежде всего философия. В ее основе 

критика западного универсализма.
Запад расистски империалистически отождествил себя с человече-

ством. Когда-то Британия объявила все моря и океаны своей собствен-
ностью. Западная цивилизация объявила своей собственностью все 
человечество – прежде всего его сознание. Так сложился однополяр-
ный мир. 

В нем есть только одни ценности – западные. Только одна полити-
ческая система – либеральная демократия. Только одна модель эко-
номики – неолиберальный капитализм. Только одна культура – пост-
модерн. Только одно представление о полах и семье – ЛГБТ. Только 
одна версия развития – техническое совершенство вплоть до постгу-
манизма и полного вытеснения человечества ИИ и киборгами.

Однополярный мир  по мысли его сторонников есть «триумф ми-
ровой истории», тотальная победа западного Нового времени, либе-
рализма, ставшего единственной и непререкаемой идеологией всего 
человечества. 

Многополярность – это альтернативная философия. Она строится на 
принципиальном возражении: Запад еще не все человечество, а толь-
ко его часть, его регион, его провинция. Это не цивилизация в един-
ственном числе, а одна из цивилизаций. И таких цивилизаций сегод-
ня как минимум семь – отсюда важнейшая концепция многополярной 
теории – гептархия.

AGDchan
Но эпоха единоличной гегемонии Запада завершилась. Конец ей по-

ложила позиция России и лично нашего президента Владимира Вла-
димировича Путина, когда мы отказались жертвовать своим сувере-

https://t.me/Agdchan/14354
https://t.me/Agdchan/14347
https://t.me/Agdchan/14349
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нитетом и вступили в смертельную схватку с Западом на Украине. Мы 
воюем на Украине не с украинцами, а с однополярным миром.  И наша 
неминуемая Победа будет не только нашей, но победой всего челове-
чества, которое воочию убедится, что власть Запада не абсолютна, что 
его и его политике неоколониализма и десуверенизации можно ска-
зать решительное «нет» и настоять на своем. 

Россия один из полюсов многополярного мира. Это не возврат к 
двухполярной старый модели. Это начало совершенно новой миро-
вой архитектуры.

Стремительный рост китайской экономики и укрепление суверени-
тета Китая особенно под началом великого руководителя Си Дзянпи-
на превратил Китай в еще один совершенно самостоятельный полюс. 
И видя это, Запад в лице глобалистской верхушки США тут же объявил 
ему торговую войну. 

Исламский мир бросил вызов Западу прежде всего в религиозной и 
культурной сфере. Западные ценности, открыто призывающие к раз-
рушению традиций, семьи, пола, культуры, религии, несовместимы с 
основами ислама. Это понимает сегодня каждый из почти 2 миллиар-
дов мусульман. И сегодня у исламского мира своя война с глобалист-
ским Западом – в Палестине, на Ближнем Востоке, где полным ходом 
при тотальном одобрении Запада идет позорный геноцид палестин-
ского народа – избиение палестинских младенцев, женщин, стариков.

Индия еще один полюс. Сегодня – особенно при правления Нарен-
дры Моди -- это целая цивилизация, которая возвращается к своим 
ведическим корням, к своей древней традиции, к своим основам. Это 
больше не культурная и экономическая колония Запада, а поднимаю-
щийся мировой гигант. 

Африка и Латинская Америка последовательно и методично, хотя и 
не без проблем, идут по тому же пути. 

Движение панафриканистов готовит пути к единой и всеобъемлю-
щей африканской интеграции, свободной от неоколониального кон-
троля. Это новая теория  новая практика, вобравшие лучшие сторо-
ны прежних этапов освободительной борьбы, но основанные осно-
ванные уже на иной философии, где важнейшую роль играет религия, 
дух, традиционные ценности. 

Латинская Америка также продолжает свой путь антиколониальной 
борьбы. И здесь народы ищут новых путей для консолидации и еди-
нения – часть преодолевая отжившие модели, делившие всех на пра-
вых и левых. Во многих странах Латинской Америки сторонники тра-
диционных ценностей, религии, семьи объединяются с теми, кто вы-
ступает за социальную справедливость под флагом общей борьбы – с 
неоколониализмом коллективного Запада и его извращенной античе-
ловеческой культуры.

AGDchan
Многополярный мир сегодня не утопия и не только теоретический 

проект. Шесть цивилизаций из семи (из планетарной гептархии) объ-

https://t.me/Agdchan/14350
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единились в новом блоке в БРИКС. Там есть представители каждой 
из них. Мы имеем дело с институционализацией многополярности. 
Большое Человечество объединяется, осмысляет себя, начинает гар-
монизировать свои традиции и свои ориентации, свои системы тра-
диционных ценностей и свои интересы. 

Только коллективный Запад, пытающийся любой ценой сохранить 
свою гегемонию, категорически отказывается включаться в этот неиз-
бежный многополярный процесс. Противостоит ему. Стоит козни, про-
воцирует конфликты.  Осуществляет интервенции. Пытается задушить 
все очаги независимости санкциями и прямым давлением. А если не 
получается, то вступает в прямое военное противостояние – как на 
Украине, в Газе и не сегодня завтра в Тихом океане.

Однако Запад не монолитен. Есть два Запад. Глобалистский Запад 
либеральных элит и традиционный Запад – Запад народов и обществ. 
Традиционный Запад сам страдает от всевластия извращенных глоба-
листов, пытается, где может, поднимать восстание. Народы Запада не 
враги многополярного мира. Они прежде всего жертвы. И как показы-
вает интервью нашего Президента консервативному политику и жур-
налисту Такеру Карлсону, между Россией и антиглобалистами США на-
много больше общего, чем кажется.

Поэтому настоящей Победой многополярности будет не поражение 
коллективного Запада, а его спасение, его возвращение к собственным 
– западным – традиционным (а не извращенным) – ценностям, к его 
культуре (а не к культуре отмены), к его классическим греко-римским, 
христианским корням. Я верю, что освобожденные от глобалистско-
го ига народы настоящего Запад когда-то в будущем также примкнут 
к Большому Человечеству, став достойным уважения полюсом мно-
гополярного мира. Перестать быть гегемоном не только в интересах 
всех незападных цивилизаций, но и в интересах самого Запада. 

Я приветствую всех участников нашего Ф орума. Мы собрались здесь, 
чтобы созидать будущее, чтобы осмыслять настоящее, и чтобы спасти 
наше славное прошлое, обеспечив преемственность культуры.

Такие разные, особенные, уникальные, самобытные, суверенные 
--- человечество это мы!

Политджойстик/Politjoystic
В Кремле кипит работа, много окон светятся. Завтра Послание Пре-

зидента  Путина и как известно он правит его сам и до последнего мо-
мента. Вот увидите оно будет сильным и дающем уверенность в на-
стоящем и будущем.

Логика Маркова
Завтра послание президента Путина. Предположения и догадки.
1. Это будет главное предвыборное выступление Путина. Возмож-

но единственное.
2. Поэтому главные темы - социальная политика для разных соци-

альных групп.

https://t.me/politjoystic/36790
https://t.me/logikamarkova/10592
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3. Это будет подведение итогов двух лет СВО. Будут сформулирова-
ны смыслы - что это было? Почему неизбежно. Что можно ожидать.

4. Это будет гимн нашему народу. Это важно и с точки зрения выбо-
ров и с точки зрения СВО.

5. Будет коротко дан общий обзор ситуации в мире.

Что-то знаю / Павел Данилин
Завтра будет исторический день. И это вам не бессмысленный анонс 

Зеленского (мол, вот-вот вы услышите, как я очередной грош клянчу), 
а реальный прогноз. Завтра мир услышит то, что определит во мно-
гом перспективы планеты Земля до 2030 года, а может и на стратеги-
ческую перспективу.

РИА Новости
Рассказываем, чего ждут от послания Путина Ф едеральному собра-

нию политики и эксперты:
▪️Медведев считает, что в послании будет озвучена часть идей пред-

выборной программы.
▪️Зюганов отметил, что ждет от послания очень многого: оно прохо-

дит в чрезвычайных условиях, необходимы изменения структуры вла-
сти.

▪️По мнению сенатора Вячеслава Тимченко, прежде всего будет за-
тронута экономическая сфера - развитие отраслей, пострадавших от 
санкций.

▪️Послание будет, прежде всего, социально ориентированным, счи-
тает президент холдинга «Минченко консалтинг» Евгений Минченко.

▪️Не обойдет президент и вопросы внешней политики, а его заявле-
ния по этому поводу будут иметь очень серьезный резонанс, считает 
эксперт из РАНХиГС Сергей Беспалов.

▪️С посланием Путина Россия получит образ будущего, важное ме-
сто будет отведено защите суверенитета и патриотическому воспита-
нию, считает глава комиссии Общественной палаты Владимир Рогов.

Раньше всех. Ну почти.
Президент США Джо Байден заявил, что его медицинское обследо-

вание не выявило ничего нового. 
«Они (результаты обследования) ничем не отличаются от прошло-

годних», - сказал Байден журналистам в Белом доме. Год назад тера-
певт Байдена после обследования предоставил краткое заключение 
о том, что американский лидер здоров и в состоянии успешно выпол-
нять свои обязанности.

AGDchan
Так как западные глобалистские медиа только и делают, что лгут, 

ясно, что Байден просто умирает и едва ли дотянет до лета.

https://t.me/ctotoznayu/6126
https://t.me/rian_ru/233288
https://t.me/bbbreaking/176324
https://t.me/Agdchan/14367
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Умный еврей при губернаторе
«Они отвернулись от страны, в которой десятилетиями получали 

многомиллионные состояния за счёт обычных граждан, посещающих 
их концерты. Но, как известно, предателям нигде не рады. За свои дей-
ствия им придётся ответить по закону»,

— Бастрыкин о шайке бежавших предателей из шоу-бизнеса 
Государство Российское только подступает к решению самой слож-

ной проблемы, причём это не проблема текущей внутренней полити-
ки, а проблема всей русской истории. 

Что делать с людьми, для которых Родина, государство не являют-
ся более значимой ценностью, чем собственные жизни? Что делать с 
теми, для кого «свету чтоб провалиться, а мне чтоб всегда чай пить»? 
Что делать с теми, кто считает «права человека» выше долга перед го-
сударством?  Вот какова на самом деле проблема «испуганных патри-
отов», которую взялся решать Бастрыкин.

И решение, увы, видится только одно: не поддерживать своё госу-
дарство, не отдавать всё для фронта и для победы для смердяковых 
должно быть страшнее, чем на фронт пойти. 

Все, кто разделяет мнение «умная нация победила бы глупую-с», 
должны находиться в постоянном страхе перед жестоким наказанием 
за своё предательство.

Переубедить западников, уже ставших взрослыми, перевоспитать — 
не удастся, и времени на это нет. Значит, частично репрессировать, ча-
стично вынудить эмигрировать, а частично запугать так, чтобы на лю-
дях вели себя прилично, даже себе боясь признаться, кто они на са-
мом деле.

Никакого другого пути нет. Если не пойти по этому пути, пятая ко-
лонна от безнаказанности разрушит Россию.

Кирилл Фёдоров / Война История Оружие
💥💥Глава СК России дал поручение доложить о расследовании дела

хозяйки кафе в Люберцах
Алёна, владелица Strong Coffee, рассказала в соцсетях, как выгнала 

из кофейни бойца СВО. Мужчина, как она сообщила, плохо себя вёл и 
пугал клиентов. Она же обозвала Россию, в которой живет и работает, 
«фашистским государством». 

Главным следственным управлением России по данному факту рас-
следуется уголовное дело о возбуждении ненависти. Глава ведомства 
дал поручение руководителю ГСУ СК России по Московской области 
Старикову доложить о расследовании уголовного дела.

Ход и результаты следствия поставлены на контроль в центральном 
аппарате СК России, сообщили в ведомстве.

Александр Иванович, мы верим и ждем 💥

ZERGULIO🇷🇷

https://t.me/governorsjew/9722
https://t.me/warhistoryalconafter/149443
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56824
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Вчера ее оштрафовали на 45.000 рублей, она насобирала донатов с 
таких же борцов с режимом и СВО, и решила, что соскочила, но что-то 
пошло не так. 

Лена, что с лицом?

Юрист на Югах
Благодаря общественному резонансу и многочисленным обраще-

ниям в интернет-приемную Следственного Комитета, к ситуации с ру-
софобкой Аленой Полякович (в девичестве Бойко) подключился Пред-
седатель СК Александр Бастрыкин. 

По сообщениям СМИ, в отношении русофобки Полякович-Бойко 
было возбуждено уголовное дело по признакам преступления, пред-
усмотренного ч.1 ст.282 «Возбуждение ненависти либо вражды, а рав-
но унижение человеческого достоинства». 

В рамках этой части статьи можно получить как штраф (только уже 
от 300 000 рублей), так и реальный срок. 

Посоветовал бы СК еще проверить цепочку, по которой ей присла-
ли средства на «компенсацию» (как пишут некоторые «либеральные 
граждане») ее штрафа. С большой вероятностью можно будет найти 
много интересных лиц.

Русофобию надо лечить. В противном случае общество получает по-
тенциальных агентов для киевских и иных террористических группи-
ровок.

МАРДАН
На хозяйку кафе в подмосковных Люберцах, которая «живет в фа-

шисткой стране» завели уголовное дело по статье «возбуждение не-
нависти либо вражды, а равно унижение человеческого достоинства». 

До 5 лет колонии.
Те, кто продолжают ныть про 1937 год просто застряли в XX веке. В 

цифровом обществе государству совершенно не нужно проходить по-
лицейской бороной по целым профессиональным или политическим 
группам, для того, чтобы добиться их лояльности.

Точечные, демонстративно жестокие посадки сегодня имеют куда 
больший терапевтический эффект нежели какое-нибудь «дело пром-
партии» в СССР или разгул маккартизма в США. 

Вчерашние потомственные диссиденты уже к концу 2024 года друж-
но начнут двигать патриотическую повестку и бояться, что товарищ 
майор сохранил в папочке их фесбучные посты в поддержку Сенцова 
и «славуукраине».

Тринадцатый.
Ко мне всё чаще приходят мысли набраться смелости и поступить, 

как Мурз. 
Напишу про всех всё, как есть и «добрый вечер». А там попроще бу-

дет. 

https://t.me/yurist_yug/865
https://t.me/mardanaka/19709
https://t.me/Z13_Separ/25801
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Твари блять, просто сил нет уже с этим жить.
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ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

Сегодня:
• Каким политикам нельзя давать слова,
• Россия готова оказать Приднестровью поддержку, пропорцио-

нальную вызовам,
• Угрозы Франции,
• Угрозы Финляндии,
• Угрозы Эстонии,
• Угрозы Ллойда Остина,
• Они что, ядерной войны не боятся?
• Снова удар по построению,
• Призрак второго Стамбула,
• Страна замерла в ожидании Послания, мир прильнул к экранам, 

хохлам тоже смотреть обязательно,
• Бурной реакции международной общественности на Послание 

не последовало,
• На похороны Навального лучше не ходить,
• Шольц все выдал,
• Из Израиля делают врага России, придется перестать платить 

пенсии эмигрантам,
• И Милей разочаровал,
• И Такер Карлсон что-то не то говорит, 
• А президент в США умственно отсталый: американская реаль-

ность в изложении политолога Маркова

AGDchan
Украинцам пора осознать, что они русские, только сошедшие с ума.

Царьград ТВ
«Государство для меня, а не я для государства». Обозреватель Царь-

града о том, каким политикам нельзя давать слова
Кандидат в президенты Даванков подытожил предвыборные по-

ездки по регионам: в активе 25 регионов и сотни встреч с людьми. Вот 
вывод из этих встреч:

«На каждой встрече задавал вопрос: кто хочет продолжать военный 
конфликт после достижения всех целей? Идти дальше на Польшу, вое-
вать с НАТО? Не поднимается ни одной руки. Люди хотят мирной жиз-
ни. Создавать семьи, работать и созидать. Хотят жить. […] Мобилизо-
ванные хотят вернуться домой к семье. Воспитывать детей. Все мы хо-
тим жить. Любить, создавать семьи. Стереть в порошок полмира хо-
чет только поколение старых политиков».

Программное высказывание комментирует обозреватель Царьгра-
да Андрей Перла. Он назвал Даванкова — наглядным примером того, 

https://t.me/Agdchan/14371
https://t.me/tsargradtv/71735


ОГЛАВЛЕНИЕ 1550ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

что бывает, когда «администраторы внутренней политики» начинают 
поощрять «пятую колонну», чтобы выборы были «интереснее и «де-
мократичнее».

«Когда начинают воплощать в реальную практику соображения о 
том, что «у всех должно быть политическое представительство», очень 
быстро получается политическое представительство изменников Ро-
дины. Предателей. Политическое представительство кабатчика, кото-
рый не впускает в свой ресторан добровольца в форме. Политическое 
представительство журналистки, которая хочет поражения Родины в 
войне, потому что после начала СВО не может слетать в Милан на шоп-
пинг»,

 — уверен эксперт.
Тем, кто считает, что государство существует для него, а не он для 

государства, никогда нельзя давать слово. Как можно рассуждать о 
«мирной жизни», когда против России ведет войну объединенный За-
пад?

«Если Даванкова не остановить, он от безнаказанности станет ин-
струментом уже не легкой дестабилизации, а попытки разрушительной 
революции. А еще потому, что его существование в политике оскор-
бительно для каждого солдата, волонтера и патриота».

Политджойстик/Politjoystic
Коллеги спешат утверждать, что вчерашнее обращение депутатов 

ПМР к Ф едсобранию России - это лишь попытка снять экономическую 
блокаду Приднестровья. Однако, ситуация выглядит чуть иначе: Мол-
довой управляет посол США Кент Логсдон. Он же координирует дей-
ствия с Украиной через посла США в Киеве Бриджит Бринк. Это не эко-
номический вопрос - это военно-стратегический кейс. На территории 
ПМР в деревне Колбасна находятся крупнейшие в Европе оружейные 
склады снарядов еще со времен СССР. Охраняют их наши солдаты. В 
условиях дефицита снарядов для ВСУ заполучить их - это серьезный 
фактор на линии СВО. Больше 20 тысяч тонн артиллерийских боепри-
пасов и другого военного оборудования - это много или мало?

Царьград ТВ
«Это как напасть на Калининградскую область». Почему Украина 

вряд ли атакует Приднестровье?
На Приднестровье победа прозападных сил в соседней Украине от-

разилась не лучшим образом. Санкции вводил ещё первый прозапад-
ный президент — Ющенко. При постмайданной власти Киев объявил 
Тирасполю глухую блокаду и поставил приднестровцев в крайне уяз-
вимое положение от Молдавии, чем та поспешила воспользоваться:

Кишинёв отменил льготы приднестровским компаниям по уплате 
таможенного налога, из-за чего таможенные платежи в бюджет ре-
спублики снизились на 18%, во время пандемии в республику не пу-
скали медикаменты и медоборудование из России, введены ограни-
чения на экспорт из Приднестровья, в результате остановилась рабо-

https://t.me/politjoystic/36795
https://t.me/tsargradtv/71741
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та завода «Прибор», а «Электромаш», «Молдавизолит», «Потенциал» 
серьёзно просели.

Выбираться в мир приднестровцам приходится через молдавскую 
территорию. В аэропорту Кишинёва происходят безобразные инци-
денты. Так, молдавские пограничники не пустили домой главу Тирас-
польского суда Анну Мамей, заявив, что так будет с каждым судьёй 
из ПМР. У женщины отобрали паспорта России и Приднестровья, впо-
следствии наш паспорт ей вернули, депортировав в Армению. И это 
только один пример.

На фоне откровенного беззакония и блокады президент ПМР Ва-
дим Красносельский выступил с инициативой съезда депутатов. Ос-
новная его цель – призвать мировое сообщество обратить внимание 
на беспрецедентную блокаду, которую устроила Молдавия Придне-
стровью.

Майя Санду уже дала сигнал Украине — та должна атаковать Прид-
нестровье. Геноцид будет во имя демократии и свободы и борьбы про-
тив России, тысячи российских граждан погибнут, – отметил полито-
лог Богдан Беспалько:

«Большинство экспертов склоняются к тому, что вряд ли Украина 
сейчас пойдёт на то, чтобы оккупировать Приднестровье. Для этого 
потребуются ресурсы, которых ВСУ не хватает, и это даст повод для 
России ввести в действие новый вид вооружений, решиться на каки-
е-то экономические и политические жёсткие шаги».

Байки из Спасской Башни
«Необходимо просто объявить незаконный статус Молдовы, по-

скольку она не прошла легитимные процедуры выхода из состава СССР, 
что прямо запрещено тем же Хельсинским Актом 1975 года, где ме-
ханизм выхода прописан подробно. Там прямо говорится о неруши-
мости границ относительно принципа права наций на самоопределе-
ние. Здесь должно быть согласие центральных властей. Такого закон-
ного согласия в 1991 году не было. Тем самым вся Молдова ставится 
под сомнение в плане легитимности с точки зрения международно-
го права. Что создаёт основание для того, чтобы на территорию Мол-
довы не было поставок оружия, иностранной поддержки. Потому что 
эта поддержка будет противоречить принципу международного пра-
ва. Почему мы не пошли по правовому пути? Я думаю, что по вну-
тренним соображениям. Мы сами внутри России не готовы, несмотря 
на то, что мы Конституцию поменяли, стали правопреемниками СССР, 
но нет общественного согласия на восстановление Отечества..Это глу-
пость, что его нет, это не политический выбор, нравится, не нравится. 
Глупость - вопрос отказа от международного права с 1991 года о не-
законной ликвидации Советского Союза запустил мировую цепь кон-
фликтов, поставив под сомнение верховенство международного пра-
ва в 1991 году».

Евгений Ф едоров, депутат Госдумы от «Единой России»

https://t.me/kremlin_bashnya/43053
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Байки из Спасской Башни
Россия готова оказать Приднестровью «поддержку, пропорциональ-

ную вызовам». 
Об этом заявил сенатор Совета Ф едерации Владимир Чижов.

BRIEF
Ф ранция могла бы отправить на Украину военнослужащих для про-

тивовоздушной обороны, обучения украинской армии или защиты 
границ, сообщил французский премьер Габриэль Атталь, отвечая на 
вопросы членов сената. Его слова передает Public Sénat. Атталь выра-
зил уверенность, что никто из сенаторов не может смириться с пер-
спективой победы России, и отметил, что позиция Москвы ужесточи-
лась, в том числе — в отношении Парижа. Речь идет о «распростра-
нении ложной информации» и кибератаках, пояснил он. «Реальность 
такова, что Россия представляет собой прямую и непосредственную 
угрозу Ф ранции во всех отношениях», — подчеркнул премьер. Атталь 
также пояснил: президент Эмманюэль Макрон, говоря о возможно-
сти отправки военных на Украину, не сообщал о конкретных планах, 
а только допустил такую перспективу. Кроме того, напомнил он, ны-
нешняя помощь Украине со стороны Ф ранции некогда считалась не-
допустимой, изначально речь шла «в основном о спальных мешках и 
биноклях».

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Возможное начало третьей мировой войны нельзя исключать, 

нужно быть готовыми к подобному развитию событий, заявил быв-
ший премьер-министр Ф ранции Манюэль Вальс. 

По его словам, победа России в украинском конфликте будет рав-
нозначна «стратегическому, военному, политическому и моральному 
поражению Европы и Запада».

AGDchan
Это не так. Это не станет поражением Европы. Это станет провалом 

всевластия либеральных элит. Народам и обществам Европы русское 
вторжение не грозит. Более того, они давно мечтают избавиться от 
диктатуры, кто их мнения не представляет нисколько.

МАРДАН
Макрон назвал свои слова о возможном вводе натовского контин-

гента на Украину «взвешенными и обдуманными».
То есть, не в состоянии аффекта высказывался, а предварительно 

спланировал.
Ф ранцуз на глазах становится едва не главным русофобом Европы. 

Перехватывая пальму первенства из рук прибалтов и скандинавов, Ма-
крон публично удовлетворяет собственное эго. Зачём всё это Ф ранции 
и французам - Бог знает.

https://t.me/kremlin_bashnya/43125
https://t.me/rusbrief/204594
https://t.me/bbbreaking/176489
https://t.me/Agdchan/14414
https://t.me/mardanaka/19747
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МАРДАН
Ф инляндия не против, чтобы хохлы били её оружием по мирным 

русским городам. Никаких ограничений на это финское правительство 
не накладывало, - глава оборонного комитета местного парламента 
Юкка Копра.

А что, кто-то сомневался, что гордые финны хотят русской крови? 
Да ещё и чужими (пока) руками. 

Некоторых опыт ничему не учит. Вписка Маннергейма за Гитлера за-
кончилась для финнов плачевно. Только добрый Сталин их пощадил 
превратив в мирных нейтралов. Теперь случился новый приступ русо-
фобии. Требуется агрессивное лечение.

Удары по морде надо методично повторять раз в 80 лет. Вплоть до 
образования общей русско-шведской границы.

Очень освежает историческую память сильно примороженную на 
северных широтах.

Раньше всех. Ну почти.
💥💥Западные страны должны рассматривать все имеющиеся воз-

можности оказания помощи Киеву, включая отправку своих военнос-
лужащих на Украину. Такое мнение выразила в интервью британско-
му телеканалу Sky News премьер-министр Эстонии Кая Каллас. 

«Мы не должны бояться собственной силы. Россия объявляет тот 
или иной шаг эскалацией, однако оборона - это не эскалация», - ска-
зала она. «Мы должны рассматривать все варианты. Что еще мы мо-
жем сделать, чтобы помочь Украине действительно победить?» - про-
должала премьер, отвечая на просьбу выразить свое мнение об идее 
отправки военнослужащих стран НАТО на Украину.

МАРДАН
Эстонская бандерша Каллас гнёт свою линию. Хочет могилизиро-

вать эстонцев. 
Нельзя, говорит, исключать отправки войск НАТО на Украину.
«Таким образом мы посылаем России сигналы, что не исключаем 

различных вещей». 
Сигналы она посылает. А готова ли эта неумная женщина прини-

мать обратные сигналы? 
Впрочем, у Каллас свои карьерные задачи. Она решила возглавить 

НАТО. Зачуханный Таллин стал слишком тесен для этой недоделанной 
геополитической валькирии. Нужно соответствовать.

Царьград ТВ
«Надо, НАТО, надо»: Ллойд Остин уже приготовился воевать с Рос-

сией
Глава Пентагона, которому недавно поставили онкологический ди-

агноз, похоже, решил жить теперь по принципу «После нас хоть по-

https://t.me/mardanaka/19732
https://t.me/bbbreaking/176327
https://t.me/mardanaka/19738
https://t.me/tsargradtv/71851
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топ». Он уже приготовился воевать с Россией. Единственное условие, 
почему НАТО не придётся идти на нас войной, — это победа Украины 
в СВО.

А посему надо дать Киеву ещё больше денег, ещё больше оружия.
В общем, ничего нового — опять злые русские медведи готовятся 

напасть на весь мирный мир, а добрая бескорыстная Америка всех за-
щитит. Знаем мы эти песни, слышим их с прошлого века и даже про-
шлого тысячелетия.

МАРДАН
Понятно, что риторика. Но, как известно, слова имеют свойство об-

лекаться плотью.
Третья мировая точно перестает быть просто метафорой.

Мария Захарова
Шеф Пентагона: «Поражение Украины грозило бы прямым воен-

ным столкновением России и НАТО».
Это прямая угроза России или попытка придумать отговорку для Зе-

ленского? 
И то, и другое безумно. Зато теперь все видят, кто агрессор — это 

Вашингтон.

ФЕДОРОВ.
Знаете почему они не боятся 3-ей мировой? 
Да потому что они планируют ограниченную тактическую ядерную 

войну в европе .
Которая будет обеспечена 5-й колонной в Москве, 80000 шпиона-

ми-патриотами, и технологией майдана.
А против майдана Сармат не поможет. Как не помогла Р-36М «Вое-

вода» в СССР 1991г.

Рой ТВ - Максим Калашников
Четвертый случай за минувший месяц! Снова идиоты с большими 

звездами на погонах построили бойцов ( 15-ю бригаду морпехов, При-
морье), теперь уже в Еленовке. Юго-западнее Донецка. Для торже-
ственных награждений. Бандеры засекли сие с дрона и «наградили» 
двумя РС «Хаймарса». 

Считаю, что застарелый дебилизм некоторого комсостава должен 
лечиться трибуналами и штрафными ротами. Иначе они продолжат 
практику построений в зоне досягаемости арты бандер.

Роман Сапоньков
Спрашивают, почему я не пишу о последнем ударе во время постро-

ения, уже всё написали. Там было несовсем то лубочное построение, 
как в предыдущие разы. Подробностей раскрыть не могу, но скорее 

https://t.me/mardanaka/19749
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7182
https://t.me/fedorovgd/36254
https://t.me/roy_tv_mk/8614
https://t.me/RSaponkov/7327
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трагическое стечение обстоятельств и военная удача у противника. Но 
расслабляться нельзя ни в коем случае. Тем более, когда командова-
ние игнорирует здравый смысл и желание жить (как в прошлые разы).

ТАСС
💥💥Делегация РФ  поедет на переговоры с Украиной в Турцию, если 

будет соответствующее поручение, заявил Мединский о словах Эрдо-
гана про переговорную площадку в Анкаре.

Пинта разума
В этой новости не хватает только одной детали. А Абрамович тоже 

приедет?

Герман Садулаев
Переговоры, переговоры... Какие переговоры? С кем и о чём?
Конечно, хотелось бы, чтобы война побыстрее закончилась и наши 

парни вернулись домой. Но это возможно только после нашей Побе-
ды.

Иначе что? Односторонее прекращение огня? Отступление? Доку-
да отступать, чтобы враг был доволен? До Урала? До Камчатки?

Какие должны быть переговоры, чтобы нацисты перестали обстре-
ливать Донецк и Белгород?

Только переговоры о капитуляции киевского режима. Другие нам 
не нужны.

Пинта разума
Может быть и нельзя войти в одну реку дважды, но по граблям при 

желании можно бегать постоянно. Призрак второго Стамбула пока 
ещё не встал в полный рост, но намёки на него уже маячат уже где-то 
в дымке за горизонтом. Верный признак того, что фронт трещит и про-
тивник нервничает. 

Все фигуранты предыдущего визита на Босфор потихоньку начи-
нают сигнализировать о готовности повторить головокружительный 
успех марта 2022 года. Реджеп Эрдоган заявил о готовности предоста-
вить площадку, Владимир Мединский - о возможности сыграть дубль 
(если прикажут). 

Злые языки уже стали намекать на то, что некоторые предваритель-
ные переговоры уже заочно прошли в столице Саудовской Аравии - 
Эр-Рияде. Недавно в гостях у принца-реформатора Мухаммеда бин 
Сальмана побывал спикер Государственной Думы - Вячеслав Володин. 
А сразу после него туда же с визитом направился Владимир Зеленский. 

Однако же никаких официальных подтверждений того, что Россия 
пойдёт на вторую реинкарнацию Стамбула нет. Пока всё присходя-
щее можно интерпретировать как угодно. Хочется надеяться, что Мо-
сква сделала серьёзные выводы из оглушительного дипломатическо-
го провала весны 2022 года больше такого не допустит.

https://t.me/tass_agency/233951
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ЧАДАЕВ
Вообще, обоим народам полезно было бы не забывать одну вещь. 

Всё это рубилово продолжается уже третий год только потому, что один 
британский плейбой вообразил себя Черчиллем. Безотносительно к 
прочим обстоятельствам, этот подтверждённый всеми сторонами факт 
стоит держать в уме.

Байки из Спасской Башни
Страна замерла в ожидании Послания.

Скурлатов live
Народ «ближнего круга» ждет выступления В. Путина. Д. Медведев 

смеется. Патриарх грозно спокоен. Быть Добру!

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
Хохлам тоже к просмотру обязательно. Ваш будущий президент бу-

дет говорить как будете жить в ближайшие 30 лет.

ZERGULIO🇷🇷
3 ... 2 ... 1
Сейчас весь мир к экранам прильнет. Президент «страны-бензоко-

лонки» и «региональной державы» с «разорванной в клочья эконо-
микой» выступать будет  💥💥

UPD. Началось!

ФЕДОРОВ.
💥Послание Президента — самое главное:
Боевые возможности Вооружённых Сил увеличились многократ-

но... 
Не мы начинали войну на Донбассе, но… мы сделаем всё, чтобы её 

закончить, искоренить нацизм, решить все задачи специальной воен-
ной операции, защитить суверенитет и безопасность наших граждан.

В состоянии полной готовности к ГАРАНТИРОВАННОМУ примене-
нию находятся стратегические ядерные силы.

То, что мы планировали в сфере вооружений… — всё сделано:
💥 Так, гиперзвуковой авиационный комплекс «Кинжал» не только 

поставлен на вооружение, но и с высокой эффективностью использу-
ется для поражения особо важных целей в ходе специальной военной 
операции. 

💥 Также в бою уже применялся и ударный гиперзвуковой комплекс 
морского базирования «Циркон».

💥 На боевом дежурстве стоят гиперзвуковые блоки межконтинен-
тальной дальности «Авангард» и 

💥 лазерные комплексы «Пересвет». 

https://t.me/chadayevru/2553
https://t.me/kremlin_bashnya/43064
https://t.me/skurlatovlive/12855
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https://t.me/fedorovgd/36244
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💥 Завершаются испытания крылатой ракеты неограниченной даль-
ности «Буревестник» и 

💥 беспилотного подводного аппарата «Посейдон». 
💥 В войска поставлены и первые серийные тяжёлые баллистические 

ракеты «Сармат». 
Работа над целым рядом других перспективных систем вооруже-

ний продолжается...

Оператор С-500
«Всё чаще звучат голословные обвинения, например, в адрес Рос-

сии, что мы якобы собираемся разместить ядерное оружие в космосе. 
Подобные вбросы, – а это не что иное, как вбросы, – это уловка толь-
ко для того, чтобы втянуть нас в переговоры на своих условиях, ко-
торые выгодны исключительно Соединённым Штатам. При этом они 
блокируют наше предложение, которое лежит у них на столе уже бо-
лее 15 лет. Имею в виду проект договора о предотвращении разме-
щения оружия в космосе, который мы подготовили ещё в 2008 году. 
Реакции-то никакой нет. О чём они говорят, вообще непонятно. Поэ-
тому у нас есть все основания полагать, что слова сегодняшних амери-
канских властей о якобы заинтересованности в переговорах с нами по 
вопросам стратегической стабильности – это демагогия».

Президент России Владимир Путин

Байки из Спасской Башни
«У них, по-моему, так: утром встал, посмотрел, чего бы мне такого 

сегодня брякнуть?. То про размещение ядерного оружия в космосе, 
то угроза тому, то этому... Слушайте, сегодня ясно, четко отвечено: у 
нас это вооружение есть, это должно представлять для вас не просто 
угрозу, а это должно привлекать внимание, потому что с нами лучше 
не связываться!»

Сергей Шойгу, министр обороны РФ 

Россия в глобальной политике
Путин в послании чётко сформулировал то, что было понятно, но 

всё же: никаких переговоров о стратегической стабильности в отрыве 
от общего комплекса отношений не будет. «Выборочное вовлечение» 
только по вопросам, которые интересуют США, не пройдёт.

Что-то знаю / Павел Данилин
Обращение к США и миру. Россия - договороспособная и ответствен-

ная страна. С нынешней администрацией США ни о чем не догово-
риться. Договариваться между США и РФ  можно только в комплексе. 
Договоренности обязаны учитывать тот факт, что Украина - зона влия-
ния и интересов России (это не сказано, но на это Путин намекнул).

МАРДАН

https://t.me/skyrussia/3020
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Путин - Мы помним судьбу тех, кто направлял свои контингенты на 
территорию нашей страны, теперь последствия для интервентов бу-
дут гораздо трагичнее.

Это даже не намёк. Это последнее предупреждение для особо тупых.

Пинта разума
Тональность обращения Путина к Ф едеральному собранию никак 

не соответствует возможному повторению переговоров в Стамбуле. 
Одновременно сделан прозрачный намёк в сторону потенциальных 
интервентов в зону СВО - ядерное оружие достанет до их территории. 

Но гораздо интереснее другое: Путин использовал понятие «евра-
зийская безопасность». То есть политическое руководство России уже 
склонно выстраивать отношения с зарубежными партнёрами с учётом 
того, что «европейская безопасность» в отрыве от евразийской ком-
поненты уже не имеет смысла. 

Ещё один важный момент: строительство независимых от полити-
ческой конъюнктуры международных финансовых институтов. Осно-
ва влияния коллективного Запада - это именно контроль над мировы-
ми финансовыми потоками. И он делает всё, чтобы его потерять («пи-
лит сук, на котором сидит десятилетиями»).

Байки из Спасской Башни
«Сегодня Россия – крупнейшая экономика Европы по размеру вало-

вого внутреннего продукта, по паритету покупательной способности и 
пятая в мире. Темпы и, главное, качество роста позволяют надеяться и 
даже утверждать, что уже в ближайшей перспективе мы сможем сде-
лать еще один шаг вперед: войдем в четверку крупнейших экономи-
ческих держав мира. Такое развитие должно прямо конвертировать-
ся в рост доходов семей наших граждан».

Владимир Путин, президент России

Олег Царёв
«Россия уже обогнала экономику Германии и дышит в спину Япо-

нии» — об этом нам с упоением рассказывают с экранов телевизоров. 
Только как получилось, что в 2023 году мы не произвели ни одного но-
вого пассажирского самолета впервые за 100 лет, а «КамАЗ» потерял 
лидерство на отечественном рынке впервые в новейшей истории Рос-
сии и уступил его китайцам? 

Прежние попытки тешить себя иллюзиями о состоянии нашей ар-
мии уже привели к известным проблемам в ходе СВО, а вот попытки 
экономического шапкозакидательства чреваты тем, что мы так и не 
обретем суверенитет, даже когда победим на фронте.

Образ будущего
Все строго по прогнозу: за вычетом вступительной части о западе 

Послание является пунктами домашнего задания для правительства 

https://t.me/pintofmind/3633
https://t.me/kremlin_bashnya/43123
https://t.me/olegtsarov/10814
https://t.me/obrazbuduschego2/16668
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после марта 2024. 
Ответственных по фамилиям распишут и поставят персональные за-

дачи, но чуть позже.
Кстати, а где Рамзан Кадыров?

Kadyrov_95
В.В.Путин о поддержке здоровья нации: 
«Налоговый вычет для тех, кто регулярно занимается спортом и сда-

ет нормы ГТО.» 
Я уверен, что ни в одной стране нет такой поддержки и стимула к 

занятию спортом. Да, здоровье - это личное дело каждого человека. 
Но таким решением президент страны показывает, что здоровая на-
ция - это приоритет государства и опора страны. 

Тот момент, когда мотивацию больше не надо поднимать!

Норин
Владимир Путин объявил о введении нацпроекта «Вселенская боль-

шая любовь»

Империя очень зла
Национальная программа

Ефим Дикий: Вторая попытка
— ПЛОДИТЕСЬ И РАЗМНОЖАЙТЕСЬ! —  пояснил российский лидер.

CatNews
Короче говоря — Владимир Путин объявил о проведении специ-

альной социальной операции на территории Российской Ф едерации.

Игорь Караулов
По поводу Послания вот что скажу.

https://t.me/RKadyrov_95/4543
https://t.me/norinea/2373
https://t.me/c/1357271862/16879
https://t.me/EDikiy/1489
https://t.me/cat0news/16836
https://t.me/karaulovnews/5436
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Если бы в последний день февраля 2022 года, когда всё, казалось, 
летело в пропасть и вообще было непонятно, как мы будем жить даль-
ше, мне сказали бы, что через два года я буду слушать президента (за-
метим, всё того же) и офигевать, откуда же в стране такое невероят-
ное количество денег, я бы точно не поверил.

МАРДАН
Путин: нужно продумать более справедливое распределение нало-

гового бремени в сторону тех, у кого более высокие корпоративные и 
личные доходы

Вот и закончились 13% подоходного.

Холмогоров
За сегодня несколько раз слышал мнение, что обращение к диффе-

ренцированной ставке налогообложения - это наступление на сред-
ний класс. Мол наше государство теперь для бедных, а не для средне-
го класса.

Что ж, если это и так, то благодарить за это люди со средними до-
ходами должны героев Болотной и Верхнего Ларса. Именно они убе-
дили власть в том, что средний класс - это не государственный и анти-
государственный слой, который вопьется в кормящую руку и будет с 
остервенением смотреть в лес, то есть на Запад. Разумеется в индиви-
дуальном порядке это не всегда так, но в логике слоя и класса это сей-
час разрушительно враждебный класс.

Поддерживать _любой ценой_ благосостояние _такого_ класса 
смысла не имеет. Особенно в условиях, когда деньги нужны массово-
му новому служебному классу, классу СВО.

Норин
Вообще, если серьезно, то местами смахивает на тронную речь века 

этак XVII: этим мы-ста, прощаем долги их, тем мы-ста жалуем соболью 
шубу и сто рублей, а сии от податей на десять лет освобождаются. И 
нет, я не скажу, что это плохо.

Сладков +
Ребят, фактически Президент обращается к сенаторам с глубокой 

и детальной программой развития страны до 2030 года. Море новых 
проектов с представлением цифр бюджета каждой программы. 

Программа дерзкая и ооооочень насыщенная. Путин все дает кон-
кретно, до рубля и процента. 

К концу часа в зале начался «падеж телефонов на пол», гулкие зву-
ки никого не пугают. Кимарят некоторые. Зря — интересные вещи го-
ворит Лидер. 

Роман Сапоньков
Кстати, а кто сидит на выступлении  Верховного с украинской тряп-

https://t.me/mardanaka/19734
https://t.me/holmogortalks/32780
https://t.me/norinea/2375
https://t.me/Sladkov_plus/9913
https://t.me/RSaponkov/7330
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кой?

Русский тарантасъ
Ну, как дети. Нет там никого с жовто-блакитным флажком. Его бы 

ногами забили еще на подходах к метро. Это варшавская или киевская 
цветокоррекция

Олег Царёв
У меня тоже нехорошая реакция на украинскую символику. 
В Донецке и Луганске оказывал помощь семьям, у кого кто-нибудь 

погиб от рук ВСУ. Пенсионер-фронтовик прошел всю войну, а погиб 
от снаряда ВСУ под Донецком. Ребенок, который погиб от маленько-
го осколочка, который попал в сердце. Он был такой маленький, что 
ранки не было видно. Родители долго не могли понять, что с ребен-
ком. Он только начал ходить. 

Тогда я украинский флаг на номерах на своей машине заклеил фла-
гом Новороссии. И до сих пор передергивает, когда вижу украинскую 
символику.

РS. Возможно это флаг Бурятии или ЛДПР.

Роман Сапоньков
Меня, тут просят отставить зраду, говорят, это флаг ЛДПР. Хм..

Роман Сапоньков
Ладно, такой флаг носят депутаты Хурала народной республики Бу-

рятия. Но что-то в этом есть.

ZERGULIO🇷🇷
Взорвавшее сеть фото с послания - это прапорщик Сергей Токарь, 

ветеран СВО, в бою прикрывал своих, от прилета мины потерял руку, 
но из боя не вышел.  

https://t.me/DmitriySteshin/10040
https://t.me/olegtsarov/10818
https://t.me/RSaponkov/7331
https://t.me/RSaponkov/7333
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56880
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Вот Сергей Токарь - это и есть новая элита России. Не Гозман, Зиль-
бертруд, Латынина, Чхартишвили, Чубайс, Ивлеева, Хаматова и про-
чая гниль и плесень. А прапорщик Сергей Токарь.

P.S. Позади прапорщика мужик с флагом Югры, а не Украины. Хо-
рош конспирологии.

Олег Царёв
Отбой тревоги. Я как первый раз увидел фото, решил, что это ка-

кой-то мой не сильно умный бывший коллега приперся на мероприя-
тие с депутатским значком.

Мария Захарова
Главное для меня в послании Президента России Владимира Пути-

на: мы соревнуемся не с заграницей, а сами с собой - ставим перед 
собой ориентированные на национальные  интересы цели и добива-
емся их!

Элита может быть только национально ориентированной, а буду-
щее страны в руках тех, кто прошел проверку 2022-2024. 

Пошли исполнять 💥

Сладков +
ПУТИН: Участники СВО — новая элита России, труженики и воины, 

все, кто трудится на Россию.

Маргарита Симоньян
Вот и определилось, кто у нас тут элита. Теперь официально.

Лев Вершинин
Ну да, всё так. У президента РФ  не так не бывает. В этом он после-

дователен и прав.
Элита - не те, кто набивал карманы, пользуясь доверчивостью пре-

зидента РФ . И не те, кто 10 лет подряд помогал врагу нарастить муску-
лы. Элита -  совсем другие люди. 

Правда, кто-то сидит, кто-то от безысходности застрелился, кого-то 
шлёпнули, но истинная элита осталась, и мы видим её по ТВ в замеча-
тельных передачах г-на Соловьёва...

AGDchan
Старую элиту Путин обязался разогнать. Лучше бы ей разогнаться 

самой по себе и заранее. Не дожидаясь, когда герои вернутся с фрон-
та и начнут ее утилизовывать принудительно. Ведь либералы и оли-
гархи 90-х, читатели Новой газеты, слушатели Эхо Москвы и смотрите-
ли Дождя (эти и другие иностранные агенты запрещены в РФ ) по сути 
такие же русофобы, как и те, кого наши воины убивали на Украине.

https://t.me/olegtsarov/10831
https://t.me/MariaVladimirovnaZakharova/7181
https://t.me/Sladkov_plus/9918
https://t.me/margaritasimonyan/13748
https://t.me/putnik1lv/7108
https://t.me/Agdchan/14419
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Vault 8. Убежище №8.
Плюшки по кадровой программе «Время героев» — для кого? 41К 

раненых, больных и возрастных демобилизовано, остальные 244К во-
юют. Очевидно, надо сначала демобилизовать, потом экс-мобы смо-
гут куда-то вступить.

ZERGULIO🇷🇷
💥💥Зергулио, что думаешь о том факте, что президент ни слова не 

сказал о проблеме мигрантов? Его все устраивает, получается?
Не думаю, что его устраивает. Другое дело, почему проблема не 

была упомянута. Имхо, потому что это была не прямая линия с разбо-
ром полетов, а озвучивание планов на 6 лет вперед. Многие другие 
проблемы также не озвучили.

Норин
Я бы лично, если честно, очень хотел услышать кое-что про моби-

лизованных. Но, похоже, нет.

Vault 8. Убежище №8.
В целом в послании нарисована прекрасная Россия будущего. 
Мы, мобы, тоже хотим в ней пожить. А не сгинуть до последнего в 

здешних полях смерти.

Филолог в засаде
От себя сейчас кратко добавлю: в отношении мобов государство де-

лает очень большую ошибку.
P.S. Кстати... Про первую волну мобов, которые были призваны ло-

кально в республиках Донбасса, государство, похоже, вообще забыло.

Игорь Караулов
Восстание началось. 
Два года назад наша страна восстала против несправедливого ми-

рового порядка, за утверждение достоинства русской цивилизации.
Сегодня мы, русские литераторы, выступаем в поддержку этого вос-

стания на нашем участке цивилизационного, культурного фронта. Про-
тив равнодушия и двоедушия по отношению к своей стране, против 
монополизма, тусовочности в литературе, против презрения к народу. 
За подлинность чувств, за осмысленность бытия, за котиков, за еноти-
ков и за нашу победу.

Логика Маркова
Главные слова послания президента Путина по частоте.
Россия. Мы. Уже. Более. Нужно. Наших.
Какая то даже фраза получается.

https://t.me/vault8pro/50660
https://t.me/SergeyKolyasnikov/56884
https://t.me/norinea/2376
https://t.me/vault8pro/50663
https://t.me/philologist_zov/859
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https://t.me/logikamarkova/10606
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Норин
На фронте южных земель в битву вступают новые… отодвигается 

все дальше на юг… победного передвижения… Большое разрыхление 
почвы на северном направлении ненадолго прекращено из-за редких 
кое-где… Новые приемы заболачивания дают новые обширные места 
для покоя и нового передвижения на… Во всех деревнях… большие 
победы… усилия… новые отряды подруг… завтра и навсегда спокой-
ствие и слияние…

АДЕКВАТ Z
Послание. Оно же предвыборная программа.
Пытаться выделить главное из примерно сотни предложенных мер 

и решений смысла нет, потому что главное - все. Или даже не так: 
именно всеобъемлющий, от демографии до городской среды, от раз-
вития человеческого потенциала до преображения работы и быта це-
лым комплексом цифровых технологий, характер предложенных стра-
не планов нашего поступательного развития и можно назвать главным 
во всем, что мы услышали. Новое качество системы за счет деятель-
ного внимания ко всем ее значимым элементам.

Два очень важных контекста, в которых надо оценивать прозвучав-
шее. Во-первых, материальная база для реализации всех и каждого 
из перечисленных проектов скрупулезно выверена: заявлено только 
то и именно то, что по итогам тщательной предварительной прора-
ботки может быть и будет обеспечено финансами, кадрами и ресур-
сами. Опыт главы государства от лозунгов миноритарных кандидатов, 
пробовать которые на разрыв лучше даже не начинать, именно этим 
и отличается.

Во-вторых, внешний контур, которому в послании, разумеется, было 
- в самую меру - уделено внимание, не рассматривается как фактор, 
способный повиснуть гирей на стране и ее планах. Какую бы позицию 
ни занял противник после победного окончания дебандеризации, зна-
чимого воздействия на ход и результаты нашего развития она не ока-
жет: в любом случае своротим новые горы сами, в понятной коопера-
ции с мировым большинством. А для профилактики возможного без-
умия напоминается о наличии (и намекается на скорую перспективу 
ее качественного совершенствования) дубинки с такими ТТХ, что оби-
женным с гарантией не уйдет никто.

Поэтому приступаем к движению, как в фильме детства, своим хо-
дом, год за годом - и в понимании, что все, что предстоит сделать, 
будет делаться руками каждого, но и для каждого. А для того, чтобы 
дела получили надлежащий старт, предложенная людям программа 
и предложивший ее кандидат должны будут получить от людей ман-
дат на реализацию.

Мандат, в выдаче которого через две недели следует принять уча-
стие каждому, кто согласен, что предложенный образ будущего стоит 
того, чтобы в нем жить и ради него работать.

https://t.me/norinea/2379
https://t.me/politadequate/8454
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ЖИВОВ Z 🇷🇷
Регнум посчитал, сколько денег потребуется президенту на его ам-

бициозный план 6-летнего рывка. 
15 трлн рублей. Это только для гражданских задач. Военные расхо-

ды идут отдельно.

Старовойтов о политике
Мюнхенская речь 2007, Валдай 2014, Послание 2024 выглядят как 

приговор Западу, но по-прежнему звучат приглашением к диалогу на 
позициях равных партнеров

Адам Делимханов
Послание Верховного Главнокомандующего ВЛАДИМИРА ВЛАДИ-

МИРОВИЧА ПУТИНА - это самое знаковое и важное событие, за ко-
торым наблюдает весь мир. Не сомневаюсь, наши враги также будут 
внимательно слушать Президента России и делать выводы. Но прав-
да одна - глобальный мир во главе с Байденом и западными странами 
сошел с ума, поклоняется сатане и распространяет свою грязную иде-
ологию. Без сомнений, под руководством

Глубокоуважаемого Главы ЧР РАМЗАНА АХМАТОВИЧА МЫ ВЫПОЛ-
НИМ задачу, поставленную Верховным

Главнокомандующим ВЛАДИМИРОМ ВЛАДИМИРОВИЧЕМ ПУТИ-
НЫМ, доведем начатое до конца и одержим победу над злом! РОС-
СИЯ - МОЩЬ! АХМАТ-СИЛА! АЛЛАХУ АКБАР!!!

Логика Маркова
Путин меня убедил. Буду голосовать за Путина!

Что-то знаю / Павел Данилин
И да, первое послание президента в 2000 году я слушал, вскапывая 

огород под картошку (или обрабатывая от колорадов), поскольку без 
этого огорода и без этой картошки прожить было трудно. И я помню, о 
чем говорил Путин тогда, когда ему вот только что с трудом удалось от-
вести страну от пропасти, не дав террористам оторвать от России Кав-
каз. Когда в регионах не просто фронла была, а реально хотели стра-
ну на части растащить. Когда зарплату платили многим хорошо, раз в 
два-три месяца, и когда слова «гордость за страну» воспринимались 
либо как издевка, лиьо как сожаление, что это не про нашу Россию.

И вот, 24 года спустя, гордость за страну, за нас с вами, за нашего 
президента - это, подалуй, одна из определяющих эмоций от посла-
ния главы государства. Мы вместе прошли огромный путь. Мы вместе 
изменили нашу судьбу. И меняем ее каждый день. Вместе. 

И спасибо за это. Да, именно так, нет такого, чтобы мы не знали, 
кому за это надо сказать спасибо. Знаем. Каждому из нас. И, конечно 
тому, кто все это время вел нас вперед. Президенту Путину.

https://t.me/zhivoff/13100
https://t.me/sstarovoytov/1044
https://t.me/adelimkhanov_95/2658
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https://t.me/ctotoznayu/6142
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Комиссар Исчезает
Самое симпатичное в сегодняшнем послании, на мой взгляд, - вот 

этот небольшой, скромный абзац (не я один, конечно, его заметил се-
годня).

«Первое. Российские регионы в дополнение к федеральным про-
граммам реализуют свои меры поддержки семей с детьми. Я хочу пре-
жде всего поблагодарить коллег за эту работу и предлагаю дополни-
тельно помочь субъектам Ф едерации, где уровень рождаемости ниже 
среднероссийского. Это особенно важно для центральной России и 
северо-запада. В 2022 году в 39 регионах суммарный коэффициент 
рождаемости был ниже среднероссийского. До конца 2030 года на-
правим таким регионам не менее 75 миллиардов рублей, чтобы они 
могли нарастить свои программы поддержки семей. Средства начнут 
поступать со следующего года».

Знаете, у Аверинцева была когда-то знаменитая книжка - «Поэтика 
ранневизантийской литературы». 

Она пользовалась бешеным успехом в мире позднесоветского книж-
ного дефицита. Ее продавали на черном рынке, из-под полы и неде-
шево. 

Почему? Потому что всех так занимали несуществующие ранневи-
зантийские Достоевские и Львы Толстые?

Разумеется, нет. Так происходило из-за того, что название это было 
прикрытием, а на самом деле Аверинцев протаскивал в советскую ака-
демическую литературу - православие.

Вот так и тут.
В сегодняшнем послании случилась типичная поэтика ранневизан-

тийской литературы.
Потому что центральная Россия, северо-запад - все это политкор-

ректные обозначения проблемы, о которой сложно сказать прямым 
текстом.

Так у нас принято - этой проблемы немножко стесняться. 
Что в помощи нуждаются русские. 
Что надо русским дать денег. 
Потому что у нас есть целый ряд русских областей - и мы знаем их 

имена: Костромская, Кировская, Псковская, Тверская и далее, далее, 
- где происходит постоянный отток населения, где трагически мало 
жизни, а жизнь там обязана быть, так как эти области - это наше все. 
Если есть у нас какие-нибудь традиционные ценности, то вот эти реги-
оны - это то самое в чистом виде.

Хорошо, что дадут 75 миллиардов.
Еще хорошо, что простят долги - с направлением этих средств не в 

возврат федеральному центру, а на свои нужды.
И пусть будет больше, больше.
И если нужно для этого избегать страшного р-слова и говорить про-

сто о «центральной России» - пусть даже так.
Лишь бы там что-то происходило. 

https://t.me/komissarischezaet/555
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Лишь бы там дальше жили.
С этим, я думаю, и Аверинцев бы согласился.

Скурлатов live
Программная речь Путина вместила все доступные ПУБЛИЧНЫЕ 

нарративы. Успокоить население, воодушевить его, преисполнить на-
дежд и стойкости.

Вѣстовой 🇷🇷

Мы не оставим города свои 
Мы обязательно дойдём

Роман Юнеман
Вопреки многим ожиданиям, послание Путина было не слишком во-

инственным, минимально касалось внешней политики и даже по ВПК 
прошлось вскользь. 

Ф окус на вещах «бытовых» и вполне приземлённых: поддержка 
семей, льготы и выплаты, жильё, строительство дорог, ремонт школ 
и детских садов, благоустройство, образование и кадровый дефицит, 
даже экология. 

О чём это говорит, учитывая, что послание в этом году — предвы-

https://t.me/skurlatovlive/12856
https://t.me/r_vestovoi/130
https://t.me/big3russia/4976
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борное? О реальном запросе избирателей, который совсем не мили-
таристский и не геополитический. У людей запрос на внутреннее раз-
витие страны и нормализацию. На него и отвечало послание.

Рубеж и Zа Рубеж
В молодые годы мне приходилось изучать материалы съездов КПСС, 

поэтому «громадьём планов» меня не удивишь. Хотя многое, признаю, 
прозвучало впечатляюще, как и тогда, 40 лет тому назад. Разве что 
сравнения с показателями советской эпохи (в частности, по вводу в 
строй жилья) не впечатлили: возьмите дистанцию даже не в 40, а в 30 
лет от любого года того времени, и показатели роста будут многократ-
но выше. Я уже не говорю о том, на каких условиях квартиры в СССР 
получали, а сегодня покупают наши граждане. Главное же заключает-
ся в том, что после тех планов и цифр наступили Горбачёв, перестрой-
ка, Ельцин, гайдары и чубайсы. Внутренний Запад при помощи Запа-
да внешнего установили в нашей стране своё господство, и полностью 
избавиться от него пока не получается. Слов о том, как мы будем вы-
корчёвывать внутренний Запад, я, однако, в послании президента не 
услышал. Логика действий по нанесению поражения Западу внешне-
му для меня тоже яснее не стала. Пример СССР научил нас, что толь-
ко наращивание вооружений и численности ВС, а также обращение к 
ядерному фактору страну не защищают и не спасают.

АДЕКВАТ Z
Очень хорошо, что у западных медиа, наперебой и без команды - 

команда пройти просто не успела бы - течет по штанине и спереди и 
сзади от слов Путина, что ввод сил НАТО на хутор повлечет непрелож-
ные последствия в виде ядерного применения.

Это понимание, особенно учитывая, что у самых законченных соот-
ветствующая гайка на глазах пытается ослабнуть, надо поддерживать 
в таком состоянии, чтобы мысль попробовать проверить не приходи-
ла в межушное пространство ни на секунду. И в одну из первых очере-
дей достигается это как раз воздействием на тамошнее стадо, чтобы 
ему было еще страшнее, чем элиткам. Воздействием, которые их ме-
диа сегодня отрабатывают вполне образцово, хоть похвальную гра-
моту выписывай.

Друид
Бурной реакции международной общественности на Послание Вла-

димира Путина не последовало, так как адресовано оно было в пер-
вую очередь внутренней аудитории. С другой стороны, резонанс и по-
лемика всё равно будет и сейчас ресурсы, оказывающие информаци-
онную и прочую поддержку Кремлю, должны схватить тренд и отра-
ботать его качественно.

Политджойстик/Politjoystic
Знакомые моих знакомых в раже собираются на похороны Наваль-

https://t.me/rubezhizarubezh/6197
https://t.me/politadequate/8455
https://t.me/wisedruidd/7298
https://t.me/politjoystic/36794
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ного в пятницу. Место уже известно и скрывать его не собираются. Од-
нако, вот вам добрый совет: туда можно приехать и на своем транс-
порте, а вот уехать придется на специальном государственном. 

…
Если хотите проститься, то сделайте это позже без участия в толпе с 

провокаторами. Не дело приличных людей бегать среди могил ради 
госдеповского отчета.

АДЕКВАТ Z
Грань между желанием отдать покойному последний христианский 

долг и превращением храма с окрестностями в трибуну для непотреб-
ного очевидна любому, не исключая мирские власти. И если первое 
будет обеспечено со всем надлежащим уважением, то никакие бес-
чинства, тем более в тылу воюющей страны, допущены быть не могут 
и не будут.

Поэтому любые далеко идущие помыслы в отношении предстоя-
щего, у кого они есть, правильнее будет оставить за оградой храма, а 
еще правильнее - прямо дома. Так будет значительно лучше для всех.

МАРДАН
Иоланду макнули в чан с дерьмом.
По итогам проникновенного спича в Европарламенте свежей вдове 

поставили на вид недостаточную поддержку хохла.
Депутатша от Германии Виола фон Крамон-Таубадель (очевидно из 

какого-то очень древнего погрязшего в кровосмешении рода) заяви-
ла, что помимо «осуждения войны на Украине, Навальная должна ещё 
пожелать России поражения в ней».

Конечно пожелает. Навальная обязательно исполнит все положен-
ные комнатной собачке трюки.

ZАПИСКИ VЕТЕРАНА
В чате «Правда о косметологах» собралась клоака почитателей тер-

рориста и экстремиста Навального. Готовая террористическая ячейка 
и кормовая база для ГУР, СБУ и других иностранных спецслужб. Все 
участники чата проживают в России.

Чёрный Прапор
Мёртвого Навального, как зомби, Запад запускает в русское обще-

ство. Он будет бродить, как мрачное сновидение, тревожить умы, вол-
новать людское воображение нелепыми и мрачными слухами, жутки-
ми предсказаниями, пока не канет в прорубь Русской истории.

Александр Проханов, писатель

Два майора
Ефрейтора Шольца обвинили в подтверждение наших слов о при-

https://t.me/politadequate/8453
https://t.me/mardanaka/19741
https://t.me/notes_veterans/15807
https://t.me/darkprapor/7680
https://t.me/dva_majors/35508
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сутствии солдат НАТО на Украине. Ранее мы писали, что солдаты НАТО 
уже на территории киевского режима

Горе-канцлер 27 февраля публично заявил, что британские и фран-
цузские военные на Украине помогают ВСУ запускать крылатые раке-
ты Storm Shadow по объектам в России. Сам же Шольц не желает от-
правлять ракеты  Taurus и немецких солдат для их обслуживания. 

Теперь его обвиняют на родине и в Британии в разглашении секрет-
ных данных стран НАТО. Не прижился и среди своих, вредитель.

Роман Алехин
Товарищи Майоры, а подумайте и над тем, что слив Шольцем ин-

формации о том, что Великобритания и Ф ранция помогают ВСУ запу-
скать ракеты по мирным городам России) - это не просто случайное 
разглашение секретных данных, а начало внутренней борьбы. 

Понятно, что Россия будет воевать до конца, при этом готова к за-
тратам и потерям, а вот европейцы не сильно готовы и в условиях со-
кращения ресурсов, начинается внутренняя грызня и подножки в кон-
куренции за эти ресурсы. 

Кстати, после ударов по Белгороду, а также сбития самолета с укра-
инскими военнопленными я сказал, что это дело рук не ВСУ, а евро-
пейцев или англичан и били они по мирным жителям, чтобы усилить 
вражду и враждебные намерения еще больше, то есть, чтобы не было 
даже намека на возможность прекращения войны русских с русски-
ми.

МАРДАН
Про британцев, которые помогают хохлам наводить ракеты догады-

вались (если не сказать больше). То, что Лондон отправил своих сол-
дат на Украину тоже полезно. Вернуться на родину им теперь будет 
трудно. Если, конечно, их уже не эвакуируют с Украины.

Одно плохо. Шольц забыл назвать точные координаты расположе-
ния британских «помощников». Но ничего, найдут.

Сам Шольц не хочет давать Киеву «таурусы» именно потому, что их 
применение потребует присутствия немецких военных на Украине.

МАРДАН
Сами бриты или вот, французы, конечно, попытаются Шольцу этот 

слив припомнить, но только толку от этих припоминаний? 
Шольцу, как и любой марионетке, главное не злить хозяев. Коль 

хозяин не ругает - все хорошо. Да и можно ли с уверенностью утвер-
ждать, что сам слив - случаен? Может быть он - как раз одна из дета-
лей плана втянуть европейцев в прямую конфронтацию с Россией, раз 
Украина не вытягивает?

Культурная война | Kulturkampf
В свете последних откровений федерального канцлера Ф РГ Шоль-

https://t.me/Alekhin_Telega/9591
https://t.me/mardanaka/19748
https://t.me/mardanaka/19753
https://t.me/der_kultur_kampf/1136


ОГЛАВЛЕНИЕ 1571ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

ца о непосредственном участии британских военных специалистов в 
запусках ракет Storm Shadow по российской армии непосредственно с 
территории Украины, новыми красками заиграли слова представите-
лей Великобритании в текущем конфликте.

«Помимо небольшого количества личного состава, который у нас 
есть в стране для поддержки вооруженных сил Украины, у нас нет ни-
каких планов по крупномасштабному развертыванию», — заявил  27 
февраля пресс-секретарь премьер-министра Риши Сунака в ответ на 
комментарии президента Ф ранции Эммануэля Макрона о том, что ев-
ропейские страны собираются отправить войска на Украину.

То есть британские официальные лица ещё до заявлений Шольца 
фактически подтверждали нахождение своих военнослужащих на тер-
ритории Украины, но не конкретизировали их степень участия в кон-
фликте против России. Сейчас же можно уверенно говорить, что Вели-
кобритания стала полноценной стороной вооружённого противостоя-
ния на территории Украины.

Рамзай
Собственно, мы об этом десятки раз писали, что и в «Пэтриотах» 

сидят американские инструктора, и «СтормШэддоу» программируют 
англичане, и в «Крабах» первые полгода сидели польские экипажи. 
Но теперь их уже конкретно «засветил» Шольц. И это выбесило бри-
тишей.

Но для нас это совершенно законный повод начать охоту на рыжих 
«Томми». Хороший британец - мёртвый британец! Сколько раз встре-
тишь в поле британца столько раз убей!

МАРДАН
Трагикомедия в Красном море.
Германский фрегат «Гессен», который только недавно был отправлен 

Шольцем бить хуситов, попытался обстрелять Американский беспи-
лотник MQ-9 Reaper.

Обе выпущеные немецкими моряками ракеты упали в море. По тех-
ническим причинам.

Ракет у немцев мало. Пополнить их запас не представляется воз-
можным. В Германии больше нет промышленных мощностей, кото-
рым это под силу.

Добрые йеменские повстанцы стоя аплодируют высокой выучке и 
богатой технической оснащённости наследников Тирпица.

А если серьезно, то немцы просто приглашают нанести удар по их 
военному кораблю, оставшемуся беззащитным перед ударными дро-
нами и противокорабельными ракетами. Надо бы хуситам дать целе-
указание для их систем и напомнить Берлину, как пахнет горелый не-
мецкий солдат.

МАРДАН

https://t.me/ramzayiegokomanda/8587
https://t.me/mardanaka/19728
https://t.me/mardanaka/19737
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Ф лот Его Величества Карла хочет сбагрить авианосец «Принц Уэль-
ский».

Из-за проблем с гребным валом авианосное корыто не смогло при-
соединиться к операции против хуситов в Красном море. Что вызыва-
ет сожаления. Ведь такая крупная мишень стала бы отличной целью 
для йеменцев. А заодно избавила бы бюджет Англии от лишних трат. 

Ведь главными причинами, по которым авианосец хотят продать 
называют именно нехватку финансирования (Казначейство упорно 
не желает увеличивать содержание) и дефицит персонала (недобор в 
23%). Серьёзные причины для престарелой «хозяйки морей». 

Таким образом на плаву у британцев останется только один авиа-
носец – «Королева Елизавета». Но и у него не всё слава богу. 

Авианосец перекупят индусы. Символично и красиво. Останки бы-
лого морского могущества Альбиона уйдут в руки вчерашней коло-
нии. У которой есть и деньги, и люди готовые служить на флоте.

Умный еврей при губернаторе
Из Израиля последовательно делают врага России. Выбора у Изра-

иля нет, решают в Нью-Йорке. Но нам не все равно - там на четверть 
бывший наш народ, как известно. Миллионы их, бывших, и все по-рус-
ски говорят и читают. И десятки тысяч стариков в Израиле получают 
пенсию из России, и отнюдь не лишние им эти русские копейки. 

Есть у меня предположение, что дело кончится полной отменой в 
России двойного гражданства - и для самой массовой категории носи-
телей двух паспортов тоже. Получил израильский - отлично, твой вы-
бор, Россия больше не считает тебя своим. А не как сейчас. Ох, сколь-
ко будет воя и плача...

BRIEF
Европарламент требует привлечь к ответственности «политическое 

руководство России» и ввести санкции против людей, причастных к уго-
ловному преследованию Алексея Навального, -резолюция Европар-
ламента.

BRIEF
Европарламент требует немедленно и без каких-либо условий ос-

вободить в России всех политических заключенных. Среди них Влади-
мир Кара-Мурза, Юрий Дмитриев, Илья Яшин, Алексей Горинов, Ли-
лия Чанышева, Ксения Ф адеева, Вадим Останин, Даниэль Холодный, 
Виктория Петрова, Мария Пономаренко, Саша Скочиленко, Светлана 
Петрийчук, Женя Беркович, Дмитрий Иванов, Иоанн Курмояров, Игорь 
Барышников, Дмитрий Талантов, Алексей Москалев и Иван Сафронов,- 
резолюция Европарламента.

Умный еврей при губернаторе
О как разбушевались. А все потому, что не мешки ворочают и не не-

https://t.me/governorsjew/9728
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сут никакой ответственности за свои слова. Требуют они... 
Но вот вопрос, что России делать с этим европарламентом? Пра-

вильно было бы, конечно, отказаться от всяких отношений с любы-
ми структурами ЕС, ограничившись впредь контактами с отдельными 
странами Европы - как если бы никакого ЕС не существовало вовсе.

Тайная канцелярия
В Кремле остались недовольны заявлением журналиста Такера Кар-

лсона о том, что он «считает одну из целей РФ  на Украину — денаци-
фикацию — одной из самых глупых вещей, которые слышал в жизни».

«Это очень резкое заявление, которое сильно контрастирует с тем, 
что Такер говорил до этого. Учитывая, что заявления Карлсона актив-
но отслеживает команда Трампа, да и сам журналист имеет серьезное 
число зрителей в консервативных кругах США, такие высказывания ка-
жутся неуместными. Более того, он же имел возможность задавать во-
просы Владимиру Владимировичу Путину, подробно мог все узнать о 
денацификации, услышать все детали, что называется, из первых уст. 
Более того, если есть вопросы, которые не удалось задать, не думаю, 
что кто-то бы отказался бы что-то дополнительно прокомментировать. 
Но вместо конструктива мы теперь слышим какие-то неумные и неу-
местные заявления. Ну что поделать», — рассказал один из близких к 
Кремлю собеседников.

МИГ России
Очередная иллюстрация того, что в современной политике нет ни-

какой однозначности, постоянных друзей, врагов или принципов.
Вот новоиспеченный президент Аргентины, Хавьер Милей. Лучший 

друг Трампа, который почему-то представляется на российском ТВ как 
«наш». Жесткий правый курс, скрепы, стоп прогресс, ну и все такое.

И его оппонент (слава Богу, из несравненно более могущественной 
страны ЛА), президент Бразилии Лула да Силва. Типичный «ставлен-
ник левых глобалистских кругов», как любят говорить о таких на на-
шем же телевидении,  с соответствующим набором ценностей.

Итог: Лула, насколько это возможно в нынешней ситуации, выра-
жает полезный России нейтралитет по поводу СВО. А дружок Трампа 
Милей проведет международный саммит в поддержку Украины. 

Все условно в этой вашей политике. Безусловен только Бог.

Логика Маркова
США. Трамп. 1. Выиграл 5е праймериз, в Мичигане. С огромным ре-

зультатом. Ясно, что Трамп единственный кандидат.
2. Уже третий штат, Иллинойс, принял решение вычеркнуть Трампа 

из избирательного бюллетеня. 
3. Все ждут решения Верховного суда. Считается, там сторонники 

Трампа запретят штатам вычёркивать кандидатов из списка на выбо-
ры.

https://t.me/Taynaya_kantselyariya/9919
https://t.me/mig41/31939
https://t.me/logikamarkova/10598


ОГЛАВЛЕНИЕ 1574ДВАДЦАТЬ ДЕВЯТОЕ ФЕВРАЛЯ

4. Есть вероятность, что демократические штаты вычеркнут все Трам-
па, а республиканские штаты тогда вычеркнут Байдена. И будет два 
президента. Идеальное решение для России. 

5.  Главная стратегия против Трампа той коррумпированной группы, 
которая захватила незаконно власть в США- разорить Трампа. Чтобы у 
него не было денег на выборы. Сейчас они ему штраф сделали на 450 
миллионов долларов. Трамп подаёт апелляцию. Но чтобы её подать, 
надо внести залог в сумме штрафа. А полмиллиарда долларов свобод-
ных средств у Трампа нет. Он предложил 100 миллионов. Может быть 
Трампу придётся обращаться к народу за помощью.

Логика Маркова
США. Байден.  Его сын Хантер Байден, заявил, что для победы отца 

над Трампом он готов отказаться от наркотиков, от алкоголизма и от 
проституток. 

Так прямо и сказал, что готов от этого отказаться во имя победы де-
мократии. 

А вот вы, читатели, готовы отказаться от наркотиков и проституток 
и алкоголизма во имя победы демократии? Восхищаетесь Хантером? 
Или вы считаете, как и большинство американцев, что в выборе Де-
мократия или наркотики - проститутки - алкоголизм Хантер Байден 
давно и навсегда сделал окончательный выбор в пользу наркотиков и 
проституток?

Логика Маркова
США. Реальность такова. Президент США умственно отсталый, при-

шёл к власти в результате фальсификации выборов, он коррумпиро-
ванный взяточник, а его «кошелёк «, через которого Байден берёт взят-
ки, сын ещё и аморальный алкоголик и наркоман, любитель проститу-
ток.

И сейчас они хотят с нарушением закона остаться у власти. Амери-
канская демократия в опасности!

Олег Царёв
Мурза сегодня похоронили.
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